
 Contribuições da Consulta Pública - Diretrizes Brasileiras para Tratamento Medicamentoso Ambulatorial do 
Paciente com Covid-19 - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Por favor, desconsiderar minha nota anterior. Fiz o 
tratamento com indicação médica usando ivermectina, 
nitazoxanida, azitromicina, vitC e vitD. No terceiro dia, 
comecei a melhorar e no quinto, já estava trabalhando 
(home office).

Acredito nos médicos que realizam tratamento com 
medicação reposicionada., 
https://medicospelavidacovid19.com.br/, 
https://ivmmeta.com/

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Que a liberdade individual seja respeitada,sempre. Que os órgãos de saúde sejam isentos de ideologia 
partidária. Fora ,dirigentes sem amor à  humanidade e ética. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Regular Quero tratamento precoce no SUS e em todos os meios 
de atendimento médico

Quero tratamento precoce no SUS e em todos os meios de 
atendimento médico

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Como cidadão sou favorável a todo e qualquer tratamento 
inicial que vise evitar agravamento de qualquer doença. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Paciente Ruim O uso de medicamentos simples pode salvar vidas. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Acho importante que seja respeitada a autonomia médica 
para prescrição medicamentosa. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Contribui no tratamento precose Contribui no tratamento precose 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não. Não.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu tomo ivermectina desde que começou a pandemia. Não. 

16/11/2021 Paciente Muito ruim A CONITEC consultou médicos que realizaram o tratamento 
Imediato para definir que realmente não funciona? A 
CONITEC consultou paciente que receberam o Tratamento 
Imediato e se recuperaram da covid em tempo recorde para 
definir que o Tratamento não funciona?

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa N/c O tratamento precoce pode ser a salvação do paciente em 
qualquer tipo de doença!, Inclusive passei covid e a 
intervenção precoce foi muito importante.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Paciente Boa , Deixem aberto para que o médico junto ao seu paciente 
decida sobre a indicação de remedios off-label , Apoio a 
indicação médica, nunca auto medicação. Com orientação 
não tem como um remédio seguro por anos fazer mau.

16/11/2021 Paciente Muito boa Eu acredito no tratamento precoce nos primeiros dias 
do sintoma como forma de evitar o aumento da doença 

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Nao

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todos os tratamentos ambulatoriais que eu utilizei no 
tratamento dos meus pacientes que tiveram evolução 
boa não são recomendados nessa diretriz.

Chamem médicos pra elaborar essa diretriz. Nota técnica 
01/2021 do Ministério Público de Goiás é bem didática e 
elucidativa.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa A decisão de uso de qualquer medicamento é exclusiva do 
paciente e por indicação exclusiva do médico.

16/11/2021 Paciente Muito boa É muito mais barato e eficaz previnir do que se intubar!

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem ter autonomia para prescrever qualquer 
médicamente qque julguem necessário ao tratamento 
imediato.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Tratamento imediato para covid é um direito do cidadão Liberdade de escolha do paciente , Autonomia do médico 
preservada .
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento com precoce com medicamentos 
reposicionados  off label

Excelente proposta

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Eu gostaria de incluir que as evidências clínicas com o 
tratamento de Azitromicina, Cloroquina e/ou 
ivermectina, não correspondem aos ensaios 
padronizados, pois nestes ensaios não há amostragem 
suficiente para a avalizar a eficácia, visto que 80 a 85% 
das pessoas não precisaram de suporte medicinal.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa No momento não No momento não

16/11/2021 Paciente Muito boa Acesso a medicamentos deve ser para todos sem exceção.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim. CONTRARIO AO MESMO, QUE EXCLUI TODAS AS 
OPÇÕES TERAPÊUTICAS PARA USO OFF LABEL QUE 
TEMOS ENTRE AS MEDICAÇOES DISPONÍVEIS NO BRASIL, 
BARATAS, SEGURAS E ACESSÍVEIS, EU INDICO QUE 
HIDROXICLOROQUINA, CLOROQUINA, IVERMECTINA, 
COLCHICINA, NITAZOXANIDA, CORTICOIDES, ASPIRINA, 
ENOXAPARINA, BUDESONIDE E OUTRAS OPÇÕES 
TERAPÊUTICAS SEJAM AO CONTRÁRIO, ESCLARECIDO O 
BENEFÍCIO AINDA QUE MÍNIMO, MAS INCENTIVADO 
SEU USO EMERGENCIAL COMO MEDIDA SEGURA DE 
ENFRENTAMENTO A DOENÇA, COM BASE NOS ESTUDOS 
EM ANDAMENTO NO MUNDO, NA EMERGENCIA VIVIDA, 
NA EXPERIÊNCIA CLÍNICA DE PAÍSES E SERVIÇOS NO 
MUNDO. DESTACO QUE A FUNÇÃO  PRIMORDIAL DO 
MINISTERIO DA SAUDE E DE NÓS MÉDICOS E GESTORES, 
SEGUINDO SIM ALIDADA A CIÊNCIA, É SALVAR VIDAS, É 
A BENEFICÊNCIA, A NAO MALEFICÊNCIA, A JUSTIÇA, A 
LUTA PELA SOBREVIVÊNCIA. ESSES PRINCÍPIOS BIOTICOS 
E MESMO CONSTITUCIONAIS SAO NEGLIGENCIADOS NO 
MANUAL DO ÓRGÃO REGULADOR DA SAÚDE PÚBLICA 
NO BRASIL, VOCES. SAO NEGLIGENCIADOS AOS MAIS 
VULNERÁVEIS, QYE NAO TEM 10 MIL REAIS PARA 
COMPRAR UMA MEDICAÇAO LANÇAMENTO DA PFIZER 
PARA TRATAMENTO PRECOCE DA COVID-19. ESTAMOS 
MATANDO PESSOAS AO NEGAR LHES CLOROQUINA, 
IVERMECTINA E NITAZOXANIDA...E CHAMANDO ISSO DE 
CIÊNCIA E LUTA PELA VIDA. QUANTAS GESTANTES 
MORRERAM E TEM MORRIDO NO BRASIL, 
ABANDONADAS DE TRATAMENTO? CENTENAS. S 
MINHAS NAO MORRERAM PORQUE NAO DEIXEI DE 
TRATAR INTEGRAL NENHUMA DELAS, COM INÍCIO 
PRECOCE, COM AJUSTE DE DOSE, COM VIGILÂNCIA, 
COM DESEJO E DEVER DE LUTAR POR SUA VIDA.  

"Estamos em uma situação emergencial, onde vacinas, que 
dependem de mais de 5 anos de estudo para avaliar 
benefício e segurança, foram liberadas sem NENHUM termo 
de consentimento, sem NENHUM ESCLARECIMENTO, 
CAPACITAÇÃO OU ORIENTAÇÃO SOBRE FARMACOVIGILANCIA 
entre outros pontos sérios de responsabilidade técnica, mas 
estao lieradas e nao só incentivadas como obrigadas por 
muitos gestores. DESTACO QUE vacinas nao TRATAM. Vacinas 
sao uma opção profilática e mesmo com os riscos estudados 
e graves, nao no Brasil inicialmente mas em países europeus, 
como trombose de seio venoso entre outras complicações 
tromboembolicas, como miocardite, como choque 
vasoplegico, como penumonia pós vacinal por fenômeno 
ADE, enfim, mesmo com todos esses riscos reais existindo e 
ocorrendo, permanece sendo distribuída em massa e até 
obrigada. MAS NAO IMPEDIU 612.000 BRASILEIROS DE 
MORREREM. PORQUE? Porque doentes sao tratados com 
Remédio e nao com vacinas. E estamos aqui hoje, depois do 
COLAPSO JA VIVIDO POR CAUSA DO VIRUS, que MATA e do 
INCENTIVO DO MINISTERIO DA SAÚDE, DE POLÍTICOS E 
MÉDICOS A ""NADA OFERECER DE TRATAMENTO INICIAL"". 
ORIENTAR FICAR GRAVE PRIMEIRO E DESSATURAR para só 
entao dar uma dexametasona 6 mg e uma enoxaparina 
profilática e observar as pessoas morrendo, alias esses 
612.000 MORRENDO e nós médicos e gestores ""chamando o 
NADA FAZER DE CIÊNCIA"", é muita hipocrisia, desculpem e 
negligência e imprudência e imperícia tambem de muitos. 
Esperamos a Ciência MAS AGIMOS NA PROTEÇÃO VACINAL. 
POREM NO TRATAMENTO, ONDE OS DOENTES PEDEM 
SOCORRO, FECHAMOS A PORTA DE TENTATIVAS 
TERAPÊUTICAS, COMO NESSE MANUAL QUE ME 
ENCERGONHA, BASEADO EM POUCOS ESTUDOS 
SELECIONADOS APENAS OS DE RESULTADOS DE POUCO 
BENEFÍCIO OU NENHUM, EXCLUIDOS OS ESTUDOS COM 
MAIOR BENEFÍCIO OU O MÍNIMO QUE SEJA... E UM MANUAL 
ONDE DEVEMOS EXPOR TODOS OS ESTUDOS (QUE HA 
VÁRIOS DE BENEFÍCIO NAO COLOCADOS AÍ) E OFERECER, 
COMO O FAZEM NA VACINA, O QUE TEMOS DE BENEFÍCIO 
MÍNIMO TERAPÊUTICO, MAS EMERGENCIAL, AINDA QUE 
CONTINUEMOS BUSCANDO OPÇÕES MELHORES. E COM 
DROGAS SEGURAS, USADAS HA DÉCADAS, QUE NA DOSE 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

CERTA NAO CAUSAM ARRITMIA, NEM MIOCARDITE, NEM 
EVENTOS TROMBOEMBOLICOS, NEM FENÔMENO 
ADE...ENFIM, MUITO MAIS SEGURAS QUE AS PROPRIAS 
VACINAS, como a Hidroxicloroquina, cloroquina, ivermectina, 
nitazoxanida, corticoides, colchicina, budesonide, 
enoxaparina, aspirina, relativamente baratas comparado ao 
custo vacinal e de anticorpos monoclonais, disponíveis na 
rede pública do Brasil e que Salvam Vidas quando USADAS, 
ACOMPANHADAS, OTIMIZADAS, CUIDADAS POR UM MÉDICO 
E UMA EQUIPES MULTIDICIPLINAR QUE NAO ORIENTA SEU 
PACIENTE A DESSATURAR PRIMEIRO. E CASO EVOLUA, OS 
CUIDADOS SAO OTIMIZADOS E NAO ABANDONADOS. ASSIM 
EU FIZ COM MAIS DE 2 MIL PACIENTES, COM MAIS DE 70 
GESTANTES DOENTES POR COVID-19 E ESTAO VIVOS. OS 
POUCOS 4 QUR MORRERAM, MORRERAM PORQUE 
PRECISARAM INTERNAR E TUDO É RETIRADO NO HOSPITAL, 
CONTRIBUINDO PARA UMA MORTE MAIS RÁPIDA, 
CONFORME O VERGONHOSO MANUAL TAMBEM DE 
TERAPÊUTICA HOSPITALAR. INFELIZMENTE TIVE QUE TER 
CORAGEM DE MANTER PACIENTE GRAVE EM CASA PORQUE 
SE INTERNASSE MORRERIA, COM DEXA 6 MG E 
ENOXAPARINA PROFILÁTICA. DIGO INFELIZMENTE PORQUE A 
FAMÍLIA PEDE SOCORRO COM UM IDOSO SATURANDO 86 E 
DIZ ""DRA SE VOCE NAO NOS ATENDER VAMOS MORRER EM 
CASA, PORQUE PARA O HOSPITAL NAO VAMOS, PORQUE LA 
QUASE TODOS MORREM E AQUI MIRREMOS PERTO DE 
QUEM AMAMOS"". INFELIZMENTE PORQUE A REFERÊNCIA 
QUE COVID NOS TROUXE DE ATENÇÃO HOSPITALAR E 
PRIMÁRIA É DE ABANDONO, DE NEGLIGÊNCIA...ESPERE FICAR 
GRAVE PRIMEIRO E QUANDO GRAVE, NA UTI, 60% NO 
MÍNIMO VAI A ÓBITO. OU SEJA, CHAMAM DE CIÊNCIA E 
LANÇAM PROTOCOLOS EMERGENCIAIS SEM OPÇÕES 
TERAPÊUTICAS OU COM AS MESMAS OPÇÕES DE ABRIL DE 
2020, MESMOS POUCOS REMÉDIOS E MESMAS POUCAS 
DOSES = QUE NAO FUNCIONAM. VERGONHA A MIM TAIS 
ORIENTAÇOES. O PAC DE 75 ANOS, SAT 86, QUE HA HAVIA 
IDO AO HOSP E POSTO POR VEZES E MANDADO PARA CASA 
ESPERAR FICAR GRAVE, ESTÁ VIVO. USOU TUDO E DOSES 
CERTAS. PORTO FELIZ SP É NEGLIGENCIADO PELO MS E 
BRASIL. SALVA VIDAS "
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?
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Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Como médico, prescrevi, no período  de 1 ano e meio, para 
mais de 1600 pacientes, o tratamento precoce. Nenhum 
hospitalizou.

16/11/2021 Paciente Muito boa é de suma importância a população participar 
diretamente.

Tive os sintomas de COVID no primeiro semestre de 2021, 
imediatamente procurei atendimento médico, fui orientada a 
tomar ivermectina, azitromicina e um xarope para tosse. no 
segundo dia de tratamento já senti uma nítida melhora dos 
sintomas. acho de extrema importância o tratamento 
imediato da doença, e a escolha do paciente em querer ou 
não se tratar. o que não pode acontecer é a omissão de 
tratamento, sabendo-se que NADA na medicina é 100% 
eficaz, e também existem mais de 70 tratamentos OFF LABEL 
em protocolos no ministério da saúde e funcionam muito 
bem. Qualquer cidadão tem o direito de saber a verdade e 
escolher o seu tratamento.

16/11/2021 Paciente Muito boa Para nenhuma outra doença (mesmo aquelas tidas 
como incuráveis) há dúvida acerca da necessidade de 
tratamento o quanto antes.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Afirmo a eficiência da Ivermectina na minoração de 
sintomas da Sarscov 2 bem como a eficiência enquanto 
tratamento preventivo e ainda quando utilizado nos 
primeiros dias de sintomas em pacientes infectados. Sua 
eficácia é sim comprovada cientificamente.

Ainda a de se salientar o baixo custo dessa medicação para a 
população.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim "A proposta da Conitec deveria incluir no sentido de 
""fazer"". Apenas ação de ""não-fazer"" (não 
recomendamos, não sugerimos), deixa os profissionais 
de saúde de mãos atadas. O que fazer em caso de 
exame positivo de Covid? Nada?? Nem zinco, vitaminas? 
Não parece razoável."

O documento elaborado pela Conitec não menciona, em 
momento algum, a autonomia do médico, tão necessária 
para o exercício da medicina.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce salva vidas..., , Eu faço o uso do tratamento a cada dois meses, por minha 
conta.
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Naonao Nao

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Quem fez profilaxia com ivm ou clq

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Liberar o uso de todos os medicamentos que estão 
citados para não utilização. A proposta da Conitec é 
deixar morrer? Dipirona, fique em casa…?

Sim. Tratamento inicial salva vidas. Em todas as doenças. Por 
quê  para a Covid é diferente?

16/11/2021 Paciente Muito boa Eu, meu marido, meu pai, irmã e cunhado fomos 
curados da covid com medicamentos.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A proposta vai contra o observado por muitos médicos 
na pandemia que são favoráveis ao uso offlabel dos 
fármacos para Covid-19.

As entidades responsáveis não estão esclarecendo os 
conflitos de interesses, como o patrocinio da indústria 
farmacêutica em congressos, priorizando sempre 
medicamentos caros e com patentes em detrimento dos 
disponíveis no Sus (ivermectina, nitazoxanida, 
hidroxicloroquina, budesonida, anticoagulantes e vitaminas) 
com mais evidências científicas. 

16/11/2021 Paciente Regular Tratamento precoce da COVID para todos 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Realizei trabalhos com médicos que realizavam 
tratamento preventivo do covid. E em total número de 
casos , com absoluto sucesso. 

Sim ao tratamento precoce do covid 

16/11/2021 Paciente Boa Realizei a consulta através da Telemedicina da UNIMED 
da minha cidade, no início de Fevereiro de 2021. Através 
de vídeo-chamada, a Médica me avaliou remotamente, 
marcou o teste e, positivando para COVID, eu deveria 
pegar a receita lá no local - dada algumas dificuldades 
para receber eletronicamente - para comprar os 
remédios do protocolo precoce à época para o meu caso 
especificamente.

Após sentir os primeiros sintomas, me consultei no mesmo 
dia, testei 2 dias depois e fiquei totalmente recuperado no 5º 
dia após os primeiros sintomas e 2 dias após iniciar a 
medicação recomendada. Tomei o kit padrão contendo: 
Azitromicina, Ivermectina, Vitamina D e Zinco.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Não. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A decisão da medicação é do médico!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Os médicos devem ser livres para decidirem, e essa 
liberdade deve ser respeitado.

Os médicos devem ser livres para decidirem, e essa liberdade 
deve ser respeitado

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Familiares se curaram covid com ivermectina e 
hidroxicloroquina

16/11/2021 Paciente Muito boa Ta ok Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Apenas desejo que os médicos possam ser livres 
novamente e não sejam impedidos de receitas medição 
precoce. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa "Eu e familiares fizemos uso de Hidroxicloroquina e 
fazemos uso de Invermectina, como profilaxia ao vírus 
chinês, ainda não nos vacinamos, não fizemos lockdown 
e NÃO pegamos sequer uma ""gripezinha""!"

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?
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Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Importante tratamento precoce.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa A resposta à pergunta anterior (16) está consolidada no 
seguinte embasamento descrito nas Diretrizes 
Brasileiras para Tratamento Medicamentoso 
Ambulatorial do Paciente com Covid-19: Há incertezas 
sobre o benefício do uso de anticoagulantes, 
budesonida, colchicina, ivermectina, nitazoxanida e 
plasma convalescente em pacientes em tratamento 
ambulatorial, não sendo atualmente indicados no 
tratamento ambulatorial da covid-19. Por sua vez, 
azitromicina e hidroxicloroquina não mostraram 
benefício clínico e, portanto, não devem ser utilizados 
no tratamento ambulatorial de pacientes com suspeita 
ou diagnóstico de covid-19. Dessa forma, nenhuma das 
tecnologias em saúde avaliadas foi indicada para uso de 
rotina no tratamento ambulatorial do paciente com 
suspeita ou diagnóstico de covid-19.

Em consonância com o relatório das Diretrizes Brasileiras 
para Tratamento Medicamentoso Ambulatorial do Paciente 
com Covid-19, seria um ABSURDO o Ministério da Saúde 
UTILIZAR em suas diretrizes o uso de anticoagulantes, 
budesonida, colchicina, ivermectina, nitazoxanida e plasma 
convalescente em pacientes em tratamento ambulatorial, 
não sendo atualmente indicados no tratamento ambulatorial 
da covid-19.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim As evidências acumuladas a favor do coquetel Hidroxi-
Azitro-Zn e da Ivermectina já são suficientes para 
disponibilizar a opção a quem assim quiser., Custo 
baixíssimo e riscos conhecidos são duas outras 
vantagens desses tratamentos.

Aceitar vem antes de entender, e a politização do tema vem 
prejudicando a primeira, que é essencialmente emocional e, 
portanto, passível de captura ideológica.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Essa proposta vem com, pelo menos 01 ano de atraso. Precisa urgentemente um esforço do governo para revogação 
do item d, Inciso III, art. 3º da Lei 13979/2020., Esta lei está 
permitindo todos os absurdos totalitário de Estados e 
municípios quanto à obrigação de vacinas EM ESTUDO. , 
Vocês fizeram a besteira. Dêem um jeito de consertar. 
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16/11/2021 Paciente Muito ruim Hidroxicloroquina e Ivermectina deveriam ser 
recomendadas para tratamento da covid.na fase inicial. 

"Para serem realmente honestos, vcs deveriam fazer uma 
pesquisa com a Imensa maioria dos brasileiros que se 
curaram fazendo uso de Ivermectina e Hidroxicloroquina. 
Ignorar isso é muito preocupante., As ""organizações"" 
consultadas para as recomendações e sugestões constantes 
do relatório, são todas suspeitas de serem financiadas pela 
indústria farmacêutica. Tenham vergonha na cara e pensem 
na população que paga o salário de cada um de vcs e que 
merece ter acesso a medicamentos que realmente curam 
sem necessidade de vacina."

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa "Em Agosto de 2020,eu e minha filha,na época com 13 
anos,tivemos covid.Fui ao médico,fizemos o teste e 
confirmado,o médico me receitou apenas dipirona para 
dor de cabeça,e disse que era para procurar um 
hospital,quando estivesse com dificuldade de 
respirar,essa foi a orientação médica.Adquiri o 
tratamento precoce,apelidado de ""kit covid"",tomamos 
os remédios e ficamos curadas, graças a Deus e ao ""kit 
covid"".Se eu tivesse escutado o médico,estaria morta e 
minha filha órfã!Podem falar o que quiserem sobre 
esses medicamentos,eu sei o que vivi,sei o que passei na 
luta por nossas vidas,e fui curada, então,contra fatos, 
não existem argumentos!"

Não.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento Precoce Salva Vidas

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, pois utilizei Azitromicina, Ivermectina, Corticoides e 
Nitozoxanida e me curei.

Sim, deixe e recomende o uso destes fármacos.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa NÃO Entendo que já deveria estar sendo adotado há mais tempo.

16/11/2021 Paciente Boa Que todos os medicamentos off label continuem sendo 
disponíveis para a população  em geral,sob a orientação  
da autonomia médica. Como sempre aconteceu. 

16/11/2021 Paciente Muito boa

Página 11 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos os medicamentos indicados das páginas 11 a 17 
do referido relatório devem ser autorizados, ao 
contrário do que a Conitec propõe.

16/11/2021 Paciente Muito ruim O texto deve ser refeito levando em consideração 
pacientes reais preservados da infecção pela profilaxia 
com Ivermectina e Hidroxicloroquina e recuperados da 
doença usando a associação Azitromicina, 
Hidroxicloroquina, Ivermectina, Zinco, Vitamina C e 
Vitamina D. Além de outras que vieram se unir a essas 
conforme os médicos iam reconhecendo a 
fisiopatogenia da doença como os anticoagulantes 
injetáveis e orais, Colchicina, Bromexina e outros.

Além do Donald Trump, eu desconheço alguém que tenha 
tido pronto acesso aos anticorpos monoclonais como 
tratamento inicial. São drogas caras. Negar o sucesso das 
cidades de Porto Seguro e Porto Feliz com o uso da 
associação Azitromicina, Hidroxicloroquina, Ivermectina, 
Zinco, Vitamina C e Vitamina D  é uma irresponsabilidade 
técnica. 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Eu li agora o relatório e vi que os senhores não 
recomendam o uso dos medicamentos mais baratos, e 
eficazes. Os senhores tem a obrigação de estudar todas 
as medidas que se mostraram eficazes contra o COVID-
19, e torná-las acessíveis à população. Reafirmo que não 
sou ativista antivacina, pois me vacinei de acordo com 
as orientações do Ministério da Saúde. 

Essa minha opiniäo anula a anterior de minha autoria, pois o 
Tweet não orientou como participar. Desinformou total. 
Além do mais, deveria haver uma resenha das conclusões do 
relatório disponível antes de responder à pesquisa. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Tratamento precose ajuda sim

16/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria que o SUS pudesse tratar as pessoas de forma 
profilática , com vitaminas , hormônios ( Vit D, vit C , 
melatonina, zinco, omegas …..) para que assim diminuíssem 
as chances  de desenvolverem doenças . Medicina preventiva 
.
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16/11/2021 Paciente Muito boa Eu e meu esposo fomos curados graças a Deus. Quando 
tivemos covid em julho de 2020 só conseguimos tomar 
Azitromicina porque aqui em São Paulo o governador Dória 
proibiu a venda de ivermectina sem receita e Azitromicina 
consegui clandestinamente porque o médico do AMA só 
receitou antialérgico e amoxicilina. Aqui não falam de 
tratamento precoce nem preventivo. É tabu! O governador e 
prefeito em São Paulo prefere que as pessoas morram se não 
for de covid é do experimento sanitário que mata mais que o 
próprio covid. Tem matado idosos que tinham comorbidades 
mesmo com as doses necessárias e agora querem matar 
nossos jovens e crianças. Casos de paradas cardíacas e AVCs 
que a grande mídia não mostra. DEIXEM cada um decidir o 
que é melhor para si e sua família. Quem quiser se envenenar 
com vacina ok. Mas quem quiser tratar precoce e fazer 
preventivo que nós seja dada essa possibilidade., Ainda 
espero pelos cientistas brasileiros sérios, preocupados com a 
VIDA do povo para produzirem a nossa vacina, vacina 
brasileira para o povo brasileiro, sem porcarias para mudar 
genética, bombardear nosso sistema imunológico e acabar de 
vez com nossa saúde! QUERO PREVENTIVO E TRATAMENTO 
PRECOCE.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa não não

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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16/11/2021 Paciente Muito ruim "Colocar a responsabilidade no médico assistente e no 
paciente. Algo do tipo: ""Existem indícios que o uso de 
medicamento funciona, mas os mesmos não são 
robustos. Portanto, médico é paciente devem decidir a 
conduta frente ao quadro clínico."" "

Deixa eu te contar minha experiência. Tive Covid-19 a 6 
meses. Agradeço a Deus em primeiro lugar. Depois, agradeço 
a oportunidade de ser tratado e acompanhado. Minha 
experiência: Logo no primeiro dia, busquei atendimento em 
um grande hospital (que está localizado em todo o território 
brasileiro. Sai de lá com uma receita de dipirona e 
antiflamatorio. Bom, não sei se você sabe, mas antiflamatorio 
pode piorar a doença. No mesmo dia fui atendido por 
telemedicina e iniciei o meu tratamento. Ao contrário do que 
se divulga, existem inúmeras medicações e todas tem 
objetivos. Após alguns dias, meu D-Dimero foi a quase 5.000. 
Sabe o que isso significa? Risco de trombose. Como eu fiquei 
sabendo? Vigilância dos médicos que estavam me 
acompanhando. Entrou em campo o meu angiologista. 
Imediatamente iniciei com anticoagulante. Após alguns dias, 
foi a vez do corticoide, pois os exames e o acompanhamento 
indicava início de inflamação. Os dias se passaram e o pior 
ficando para trás. Passado 15 dias, fui na minha 
otorrinolaringologista. Ela me passou um broncodilatador. 
Para ajudar a respirar melhor. Nessa hora, meu D-Dimero já 
estava normalizado. Acha que acabou? Após alguns dias, veio 
o pós Covid-19 (sensação de fadiga muito forte). Consultei 
uma nutricionista que passou manipulados para reativar meu 
sistema. E funcionou!!!! Logo eu me recuperei e iniciei 
minhas atividades de rotina. Após isso, fiz uma bateria de 
exames (incluindo coração, rins, fígado, e etc) Resolvi seguir a 
dieta da nutricionista e perdi 26 kg, boa alimentação, 
qualidade de sono. Faço suplementação até hoje e associo a 
atividade física. Isso é tratamento precoce e profilático. Fui 
atendido rápido por uma equipe multidisciplinar. Acredito 
que Deus conduziu todo tratamento. Hoje, estou bem mais 
magro, disposto, me alimentando bem, realizando atividade 
física e continuo sendo acompanhado por médicos. Agora 
imagina... Se eu fico somente com a receita do dipirona e do 
antiflamatorio? Acha isso plausível? Normal? Uma doença 
com desfecho incerto, tem que se lutar com todas as armas. 
A doença me fez apreender sobre o vírus. Hoje sei para que 
serve os medicamentos (qual a função), como o vírus se 
comporta no nosso organismo e o que podemos fazer para 
lutar contra ele.
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16/11/2021 Paciente Muito boa Deve ser recomendado todos os medicamentos ditados 
que não devem ser.

Eu e minha família tomamos os medicamentos no começo 
dos sintomas e todos foram tratados sem complicações.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria que fosse dado ao médico autonomia para 
tratamento que este achar conveniente, baseado em 
cada fase da doença., Os médicos que estão na linha de 
frente, tratando desde o início da pandemia, com os 
recursos disponíveis, deveriam ser ouvidos e não 
calados.

Deem voz ao contraditório, abram discussão, parem de 
perseguir quem apenas quer salvar vidas.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Usamos o tratamento precoce em 4 familiares, com 
idade entre 22,49 e 74 anos e os resultados foram 
ótimos.

Se tivessem liberado o tratamento no inicio da pandemia, 
quando ainda não haviam vacinas, teriam salvo muito mais 
vidas.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O uso de antivirais, anticoagulantes e corticoide precisa 
ser ajustado e ampliado para o tratamento de pacientes. 
Anti androgênicos também têm indicação. Fluvoxamina 
também já tem seu efeito comprovado. As orientações 
precisam ser completamente alteradas. 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento deve ser feito no início dos sintomas com 
os medicamentos reposicionados, principalmente a 
ivermectina.  Eu e toda a minha família fomos 
medicados e não os sintomas da covid acabaram em 3 
dias. Pessoas velhas, obesas, diabéticas. Nosso médico 
nos salvou. 

Sem o tratamento no início, pessoas morrem principalmente 
pobres. Minha diarista pegou covid, foi ao SUS e mandaram 
ela retornar após 1 semana. Meu médico indicou a IVCTN e 
ela sarou em 2 dias. Teria morrido ser seguisse o SUS.

16/11/2021 Paciente Muito boa Tive Covid diagnosticada clinicamente pelo exame D 
DIMERO e outro que indicava fibrinas no sangue

Tomo Ivermectina a cada 30 dias

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não. Tratamento é tratar, e não mascarar uma doença apenas 
baixando a febre. Muitas mortes poderiam ter sido evitadas.
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Reforçar que, a esta altura da situação, ainda termos 
que reforçar que o kit covid não presta é um absurdo. 
Quando o mundo inteiro já sabe que isso não serve pra 
nada.

Reforçar que, a esta altura da situação, ainda termos que 
reforçar que o kit covid não presta é um absurdo. Quando o 
mundo inteiro já sabe que isso não serve pra nada.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Milhões de vidas foram salvas através das medicações 
reposicionadas utilizadas no tratamento precoce da 
COVID-19. Pacientes agradecidos por receberem 
acolhimento e tratamento adequado. Não é mais 
possível manter essa postura de negação a este 
tratamento já embasado em literatura médica.

É preciso parar com a politização da doença e do tratamento 
com medicações reposicionadas do tratamento precoce. 
Mais vidas terão que ser salvas e impedir o acesso das 
pessoas doentes a ele é um crime.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Eu e muitos outros familiares fomos tratados com 
medicação como Ivermectina, Hidroxicloroquina e 
Azitromicina, além de coagulantes.

Dar autonomia aos médicos é o caminho, cada profissional 
poderá receitar a medicação para tratamento precoce, não 
devemos nunca confunci tratamento precoce com 
preventivo, tratamento precoce trata antes do quadro 
infeccioso piorar, e dá certo.

16/11/2021 Paciente Ruim Lamentável que se exclua do texto as alternativas de 
tratamento precoce. Eu, minha família e vários de meus 
amigos realizamos tratamento precoce sob supervisão 
médica, com evidente grau de sucesso.

Lamentável que se exclua do texto as alternativas de 
tratamento precoce. Eu, minha família e vários de meus 
amigos realizamos tratamento precoce sob supervisão 
médica, com evidente grau de sucesso.

16/11/2021 Paciente Muito boa Não. Não

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim! Indicar para uso todas as medicações que estão 
fazendo a diferença no tratamento inicial

Sim!! Muitos da minha família fizeram  uso das  medicações  
para tratamento inicial e ficaram curadas. 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não A saúde não deveria ser politizada, mas infelizmente a Nova 
OrdeM que se instalou no mundo leva a isso

16/11/2021 Paciente Regular O tratamento ambulatório  deve ser realizado As medicações funcionam  r salvam vidas
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sim. Todas as medicações que não foram 
recomendadas: Ivermectina, Hidroxicloroquina , Zinco, 
Azitromicina, Bissolvon foram usadas por meus 
familiares nas primeiras manifestações do Covid. Meus 
pais ambos próximos de 80 anos, ele cardiopata e ela 
imunodeprimida, nem precisaram ser hospitalizados. 
Minha irmã, mais de 50 anos e  obesa idem. 

Não. 

16/11/2021 Paciente Muito ruim todos fomos tratados com hidroxicloroquina, 
ivermectina, vitamina D , zinco e azitomicina

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Deixem os médicos trabalharem, parem de politizar essa 
doença. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sempre respeitando a relação médico e paciente.

16/11/2021 Paciente Muito ruim fui tratada com hidroxicloroquina, ivermectina, 
azitomicina, vitamina D e zinco e os sintomas sumiram 
no segundo dia.

16/11/2021 Paciente Ruim Sim! Quero dizer que todas as medicações que o texto 
diz não ter recomendação, precisam e devem ser 
prescritas aos pacientes. 

Eu, minha filha e genro fizemos tratamento precoce e 
tomamos todas as medicações, com acompanhamento 
médico, não fomos internados, não tivemos qualquer 
complicação e ficamos totalmente curados. Passamos de 
forma leve e suave pelo Covid, assim como todos os amigos 
que fizeram tratamento precoce. 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações devem ser dadas.

Meus familiares e amigos receberam várias dessas 
medicações com acompanhamento médico e foram curados 
da COVID.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Por experiência própria e observando as de uma 
imensidade de experiências de outros colegas, além de 
vasta literatura científica de peso, os medicamentos 
citados apresentam-se seguros e eficazes no tratamento 
ambulatorial da Covid, isto é nos primeiros cinco dias de 
evolução.

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Regular Sim. Todas as medicações que o manual afirma não ter 
recomendação ou comprovação científica (off label) 
devem ser livres pra serem receitados pelos médicos.

Sim! Tive casos na família de reversão de quadro grave de 
COVID após medicação precoce ou imediata aos primeiros 
sintomas.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa O uso de medicamentos realocados ( HQC , Ivermectina, 
) usados nas primeiras 72 hs diminuiu casos graves , 
internação e obito

Dos quase 200 pctes que tratei no início da doença , Nenhum 
pacte entubado ou morreu , Dos que peguei na segunda 
semana da doença e que não fizeram tratamento precoce , 
Alguns faleceram

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Todas as medicações funcionam sim! E precisam 
urgentemente serem disponibilizadas a todos os 
pacientes que querem fazer uso delas, bem como a 
autonomia do médico e prescrever o que achar melhor 
para seu paciente!

Meus pais, três amigas, 2 amigos, 2 primas e uma dezena  de 
outros conhecidos fizeram uso das medicações e foram 
curados! Todos em uso dos medicações aos primeiros sinais e 
sintomas da doença! Nenhum deles foi internado! Todos 
fizeram tratamento em casa e se recuperaram bem! Para 
honra e glória do Senhor!

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, a maioria das medicações das medicações que o 
manual diz não ter recomendação precisam ser 
administradas.

Tratei vários pacientes (+/- 500) com várias dessas 
medicações e todos se curaram.

16/11/2021 Paciente Muito boa Quero agradecer do fundo do meu coração aos médicos 
que me atenderam e prescreveram o tto imediato com 
drogas reposicionadas.

Uma crueldade a politização do tto médico para a COVID-19

16/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família usamos todos medicamentos não 
recomendados e fomos curados. Recomendo o uso de 
tds medicamentos , autonomia medica!

O médico que confio decide junto comigo.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento precoce salva vidas Tratamento precoce salva vidas. Sou contra a 
obrigatoriedade de vacinas experimentais em crianças e 
adolescentes.
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16/11/2021 Paciente Ruim Sim! Todas as medicações que este manual indica como 
sem recomendação, devem ser utilizadas!

Eu, minha família e amigos utilizamos dos medicamentos 
citados e nós CURAMOS! Sem secuelas e 100%!

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa COVID TEM TRATAMENTO 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tenho larga experiência em tratamento com vários 
medicamentos que o painel sugere não fazer e os 
índices de cura e mortalidade são excelentes

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Essas recomendações que o relatório informa que 
não são benéficas, precisam ser dadas, pois salvam vidas.

Sim. Eu e minha família (alguns com problemas respiratórios 
e cardíacos, inclusive) fomos tratados com esses 
medicamentos e sobrevivemos. Em Manaus, em plena crise 
de oxigênio em que não podíamos correr o risco de depender 
deste aparato. Sobrevivemos graças aos medicamentos 
(inclusive as vitaminas) que vcs condenam neste documento. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Todos precisam de tratamento para covid, essa doença 
tem tratamento e cura.Eu e minha família fomos 
tratados e curados!
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nada a incluir no texto apresentado. "Apenas saliento que, se os medicamentos propostos não 
têm eficácia contra a covid-19, ainda que indiretamente 
(como por exemplo, saber se eles são capazes de reforçar o 
sistema imunológico e, com isso, auxiliar no tratamento da 
covid-19) então, de fato, não devem ser prescritos. , , Não 
falo aqui de uso off-label de medicamentos para 
determinado fim e que agem, também, contra outros 
sintomas de moléstias não previstas na bula. Isso porque, no 
caso da covid-19, como é uma doença relativamente nova, 
nada poderia comprovar esse tipo de uso, exceto a tentativa 
e erro., , O que eu sugiro é uma análise quanto à 
possibilidade desses medicamentos serem usados para atacar 
ou os sintomas ou as consequências da covid-19, analisando 
se são eficazes para impedir as doenças oportunistas que se 
instalam após o paciente ser ""curado"" da covid-19. 
Exemplo: tive alguns amigos que morreram de consequências 
da covid-19 de forma indireta, ou seja, um deles teve covid-
19 em agosto, teve alta médica em setembro e no final de 
outubro morreu em decorrência de complicações de 
pneumonia... só um detalhe: meu amigo era saudável até 
contrair a covid e o tratamento típico para pneumonia não 
foi capaz de salvá-lo., , Desse forma, se algum desses 
medicamentos propostos pudesse ser estudado para o fim 
específico de evitar que as complicações conhecidas 
decorrentes da covid-19 acabem por matar os pacientes 
""curados"", seria interessante. Se for comprovado que não 
fazem mais do que um copinho com água ou canja de 
galinha, então não devem ser recomendados para não dar 
falsas esperanças ao paciente e à família, fazendo com que 
não busquem outros tratamentos caso alguma complicação 
seja diagnosticada posteriormente., , É o que sugiro e é como 
penso."

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sempre a favor da autonomia médica. Medicina é servir!!!

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Minha sogra e outros conhecidos fizeram uso dos 
medicamentos com a devida orientação e acompanhamento 
médico no início dos sintomas e evoluíram bem sem ser 
preciso internar.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim! Os medicamentos citados neste manual como não 
indicados ao tratamento devem ser utilizados pelos 
médicos!

Eu e minha família fomos tratamos com tais medicações e 
fomos todos curados e não temos secuelas da covid-19!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Não concordo

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Essa proposta cerceia a autonomia médica e do 
paciente. É anti-constitucional. É contra o 
reposicionamento inteligente de drogas baratas, 
eficazes, com evidência clínica e científica.  Que 
salvaram milhões de pessoas. E continuarão a salvar. 
Meu Município faz uso , tem mortalidade de 2%, todos 
os que morreram não fizeram tto ou fizeram após 7 dias. 
HÁ NECROPSIA MOSTRANDO MICROTROMBOS E 
TROMBOS, e vocês contraindicam anti coagulantes.... 
enfim, estão querendo arbitrar em área determinada, 
aonde nunca arbitraram. Vão proibir TODAS as 
medicações Off label? Tto de zumbido de ouvidos? 
Paleativos de câncer? Diurético para hirsutismo? 
Sensibilizador de insulina para ovários policisticos? 
Sildenafil para hipertensão pulmonar? Deixem os 
médicos trabalharem. 

Permitam aos pacientes a livre escolha. Respeitem a 
Constituição e a Democracia. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

Página 21 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa sim. nao entendo o porque de ainda negarem a 
recomendação de medicamentos off label que 
comprovadamente salvaram milhares de vidas? todos 
em minha familia e outros que cuidamos tomaram e se 
recuperaram rapidamente. todas as medicações que o 
manual diz nao ter recomendação TEM que ser dadas

sim, tratamento precoce sempre salvou vidas, sempre! seja 
com off label ou nao. e todas estas medicações off label 
conhecidas salvam vidas. e a decisao final TEM que ser do 
medico que trabalha no front todos os dias e o paciente.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os medicamentos constantes das páginas 11/17 do 
relatório devem ser autorizadas, ao adverso do 
proposto pelo conitec. O tratamento precoce é 
reconhecidamente eficaz, consoante diversos estudos.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito ruim Estou participando como paciente, familiar e médica e 
portanto, acompanhei a mim mesma e outras pessoas, 
todos VIVOS. 

Vocês não recomendam fazer absolutamente “nada“ nas 
fases iniciais, até ir para ventilação mecânica e morrer. No 
entanto, há estudos e experiência de milhares de pessoas 
que sugerem benefícios com ivermectina, Curcumina, 
budesonida, bicarbonato inalado e outros. Baratos e quase 
sem efeito negativo. O estudo TOGETHER foi a favor da 
fluvoxamina. Deveriam se atualizar mais e dar uma chance de 
vida às pessoas.  Muita gente morreu por omissão.  

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem que ser feito exames ante do uso da vacina. Não deveria ser obrigatório.

16/11/2021 Paciente Muito boa Sobre o tratamento precoce, foi procedimento 
totalmente eficaz, estava debilitado e já na fase 2 do 
COVID, iniciei o tratamento com os medicamentos 
azitromicina, ivermectina, anticoagulante e 
hidroxicloroquina, associado às vitaminas C e D, em 24h 
os sintomas haviam cessado, totalmente recuperado em 
5 dias.

Sobre o tratamento precoce, foi procedimento totalmente 
eficaz, estava debilitado e já na fase 2 do COVID, iniciei o 
tratamento com os medicamentos azitromicina, ivermectina, 
anticoagulante e hidroxicloroquina, associado às vitaminas C 
e D, em 24h os sintomas haviam cessado, totalmente 
recuperado em 5 dias.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações (com acompanhamento médico) e fomos 
totalmente curados.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não tive a doença. Sempre fiquei sossegada, sem medo pq 
sabia q os remédios me ajudariam. Tomo ivermectina e 
vitamina d. Sou Prevent Senior e amo.
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Acredito que fármacos como hidroxicloroquina, 
ivermectina, azitromicina, annita, doxiciclina, 
colchincina, espironolactona, bromexina, vitamina D e 
aspirina são seguros, de baixo custo e eficazes se usados 
de forma precoce, caso a caso..Sempre associados com 
o controle clinico e laboratorial do paciente. 

Sou aposentado e mediquei amigos e familiares. Felizmente 
todos tiveram boa evolução com recuperação plena da 
doença. Sempre tive como critério a manifestação clinica 
para iniciar o tratamento. O controle laboratorial seriado 
tenho como fundamental. 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Sim, eu e alguns membros da minha família tratamos precoce 
com várias dessas medicações e com acompanhamento 
médico e ficamos curados.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Nao

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa não não

16/11/2021 Paciente Boa IVERMECTINA JA SE MOSTROU  não eficaz a tratamento 
de covid. Poderia ser mudado para não recomendado ao 
invés de apenas não sugerido. 

Já se mostrou que o kit covid que o governo quer colocar 
como tratamento da covid não funciona para covid. 
Inúmeros estudos pelo mundo mostraram isso. Estudos 
robustos. Não sei como ainda tem discussão sobre isso. Acho 
um crime médicos e cientistas ser a favor do uso desses 
remédios para covid e serem contra a vacina. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Acho que o atendimento precoce é uma importante 
ferramenta no auxílio ao paciente

Deve haver concordância entre paciente e médico

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser ministradas à população.

Eu e várias pessoas da minha família (mãe, irmãs, marido e 
pai que faz tratamento oncológico) tratamos o covid 
precocemente com várias dessas medicações e 
acompanhamento médico e todos fomos curados.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim. Todos os medicamentos q o manual diz nao ter 
recomendação precisam ser dadas à população 

Sim. Muitos de minha familia tiveram Covid, fizeram 
tratamento precoce e, com acompanhamento médico, foram 
tratados com várias dessas medicações e ficaram curados.
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. A autonomia do médico deve der preservada e, 
com o consentimento esclarecido do paciente, todos os 
medicamentos que o Manual alega não ter 
recomendação, devem ser prescritos e disponibilizados 
aos pacientes.

Eu e vários familiares fomos acometidos de Covid-19 e 
buscamos o tratamento precoce com os médicos, utilizando 
vários desses medicamentos, com acompanhamento médico. 
Todos fomos cursados.

16/11/2021 Paciente Ruim Sim, todas medicações que o Manual diz não ter 
eficácia, tem sim e precisam ser dadas.

Eu e mais 10 pessoas da minha família, após consulta com 
médico fomos tratados com a Ivermectina, Azitromicina e 
outras medicações nos 3 primeiros dias de sintomas e fomos 
curados.  Minha filha que não fez uso dessas medicações em 
tempo hábil quase morreu!, O tratamento precoce existe e 
salva vidas e tem que ser feitos nos primeiros dias de 
sintomas., Salve vidas! Chega de falácias,  , 

16/11/2021 Paciente Muito boa Não ao Passaporte Sanitário 

16/11/2021 Paciente Muito boa Direito dee ser tratado pode médico , deve ser 
respeitado. 

Toda e qualquer doença deve ser tratada aos primeiros 
sintomas.  

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Todos os medicamentos que estão querendo retirar são 
importantes para tratar o paciente, e a autônomia 
médica deve prevalecer 

Eu e minha família nós tratamos com esses medicamentos, 
com acompanhamento médico e estamos completamente 
curados.

16/11/2021 Paciente Regular O médico deve ter autonomia pra decidir junto ao 
paciente o melhor tratamento., O tratamento precoce é 
feito com todo tipo de doença e o COVID tb precisa 
dessa ação., Minha família toda foi tratada 
precocemente , Estamos todos muito bem , 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Sim, todas as medicações indicadas no manual como 
não eficazes, são extremamente eficazes, precisam ser 
oferecidas aos pacientes.

Eu e minha família e vários amigos fomos tratados 
precocemente,  ao início dos sintomas, com as medicações 
várias disponíveis e fomos curados, sem sequelas. Sempre 
com acompanhamento médico. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim. Todas as medicações que o manual diz não poder 
ser dadas precisa ser recomendadas em caso de.cov8d. 
Pois é uma possibilidade real de cura. 

Eu, meu marido e outros familiares e amigos fomos tratados 
por essas medicações e fomos curados. Tratamento precoce 
salva vidas! 

Página 24 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tomei todos os medicamentos que não funcionam e 
fiquei melhor em poucos dias

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Paciente Regular Sim. Todas as medicações que o manual diz não terem 
recomendação precisam ser dadas.

Tratamos com várias dessas medicações e fomos curados

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim TEM QUE SER INCLUSO O TRATAMENTO PRECOCE (AZM; 
IVM; NTZ; BROMEXINA; HCQ) QUE SALVOU MUITAS 
VIDAS, ESSA CONFUSÃO MANTIDA, VAI COMPLICAR 
MAIS UMA VEZ O TRATAMENTO, CASO VENHA MESMO 
SE CONFIRMAR A 3ª ONDA. 

16/11/2021 Paciente Muito boa eu e minha família fomos tratados precocemente com 
medicamentos e estamos todos bem

sim ao tratamento precoce contra a covid, salva vidas

16/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de dizer que fui tratado com HQC, 
Azitromicina, Zinco, Vitamina D e consegui me recuperar 
perfeitamente do meu quadro de COVID-19. 

16/11/2021 Paciente Boa Em minha família somos mais de 15 pessoas, todos nós 
contraídos a doença e todos fizemos tratamento inicial 
com Ivermectina, Hidroxocloroquina, Azitromicina, 
vitamina D, vitamina C. Todos nós fomos sarados. Isso 
deve ser para todos os brasileiros terem uma chance de 
viver diante de tanta politização desnecessária sobre 
essas medicações. 

Chega de politizar medicamentos que nos salvam e são 
baratos! 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Poderiam propor uma uniformização quanto ao 
tratamento precoce, tanto ao SUS quanto aos planos de 
saúde.

Anexei uma imagem que mostra como o tratamento precoce 
está sendo administrado nos Estados Unidos, para fins de 
consulta.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Inserir trabalhos observacionais com os medicamentos 
reposicionados.
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Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Paciente Boa Fiz o tratamento precoce que foi determinante para minha 
recuperação. Exames e acompanhamento médico, inclusive 
com anticoagulante desde o início pois tenho trombofilia. 
Minha recuperação foi excelente. 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa As medicações devem ser ministradas afinal o médico 
tem o dever de fazer tudo p salvar o paciente 

Eu tomei os remédios qd infectada e fiquei muito bem 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid e foram esses remédios que me salvaram. Dêem a 
oportunidade das pessoas com menos recursos serem 
salvas., , 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu filho fez o tratamento precoce e ficou bom 
rapidamente, sem sequelas. Seu médico receitou 
ivermectina, azitromicina, hidroxicloroquina + vitaminas, 
Sou totalmente favorável ao tratamento precoce.

Eu faço tratamento preventivo e mesmo em contato com 
infectados, não me infectei!, Os médicos não deveriam ser 
intimidados com este tipo de relatório quando há tanta 
evidência do sucesso do tratamento precoce!

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não terem 
recomendações precisam ser dadas.

Sim. Minha família tratou precocemente com várias dessas 
medicações e acompanhada com seus médicos. Foram 
curadas.

16/11/2021 Paciente Muito boa Nao tomei a vacina,e nao tomaria pois nao acredito na 
sua eficácia. Prefiro o tratamento precoce.

Acho a campanha maravilhosa,temos que colocar nossa 
opinião e sermos respeirados.

16/11/2021 Paciente Regular SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS.

EU E MINHA FAMÍLIA TRATAMOS PRECOCE COM VÁRIAS 
DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO MÉDICO E 
FOMOS CURADOS, EXISTE TRATAMENTO SIM.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Liberar no SUS em todo o Brasil o tratamento precoce 
usando Hidroxicloriquina, Ivermectina, nitaxosanida, 
cochicina e todos os medicamentos já usados por vários 
médicos p tratar a COVID 19.

Deixar os médicos e os pacientes decidirem qual a melhor 
estratégia de tratamento.
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Tratamento correto funciona sim. Deve ser levada em 
consideração a experiência de cada médico e respeitada 
autonomia médico/paciente 

Respeito ao paciente/médico 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Eu apoio a autonomia do médico e do paciente para utilizar o 
reposicionamento de drogas quando julgarem haver 
benefício.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa não. não.

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim. As pessoas que dependem exclusivamente do SUS 
nao tem acesso à medicação precoce por falta de 
recursos financeiros.., Elas devem ter o direito de optar 
por tratamento imediato ou somente tratar sintomas, p. 
ex. febre.

16/11/2021 Paciente Muito boa Eu e mais 5 da família fizemos o tratamento precoce 
com ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina, zinco 
e vitamina de. Tremendo sucesso na vida em todos!

Triste o SUS não fornecer o tratamento a todos.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

16/11/2021 Paciente Muito ruim
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Na minha família 4 pessoas, inclusive uma com doença 
hepática autoimune, fizeram o tratamento precoce com 
vários dos medicamentos fortemente não 
recomendados e todos evoluíram muito bem, sem 
nenhuma intercorrência. Medicamentos usados 
Azitromicina, bedesonida, ivermectina, 
hidroxicloroquina. Anticoagulante somente uma teve 
que usar. 

Absurdo a limitação da autonomia medica, após vários 
artigos e experiência médica demonstrar o tanto que esses 
medicamentos auxiliam o tratamento do paciente. O médico 
tem que ter autonomia de prescrever o que ele acha melhor, 
e se alguém quiser negar se tratar, esse alguém é o paciente. 
Deixem os médicos trabalharem. 

16/11/2021 Paciente Regular Todas as medicações que o manual recomenda não dar 
são importantes de serem usadas. Discordo do manual.

Eu e vários familiares e amigos tratamos com essas 
medicações com acompanhamento médico devido, fazendo 
exames e fomos curados. 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Boa Sim,todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu, minha família e amigos tratamos precoce com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e fomos 
curados.

16/11/2021 Paciente Muito boa "Sim.  A autonomia medica precisa seguir o que sempre 
foi. Ninguém acima dos médicos pode decidir o que é 
melhor para seu paciente. A análise do caso concreto é 
imperiosa para decidir tratamento y ou X. AS 
medicações ditas popularmente como ""precoce"" são 
tão somente medicações que efetivamente fazem 
efeitos positivos contra a COVID. Os médicos devem 
poder escolher."

Tive COVID-19 por três vezes, fiz tratamento, como faria para 
qualquer outra doença, e com os remédios utilizados ( 
Ivermectina, vitaminas, quercetina, cloroquina), dentre 
outros, fui curada, mesmo tendo comorbidades.

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas.

E e meus pais tratamos precoce com estas medicações e 
acompanhamento médico e fomos curados.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid, fui tratada com azitromicina, ivermectina, 
zinco, vitamina D e busonid spray. Já com a entrada dos 
medicamentos, as dores acabaram, não tive tosse, falta 
de ar, cansaço, nada pulmonar. Perdi o olfato por 
apenas 3 dias. Discordo completamente da proposta de 
não medicar os pacientes. É necessários tratar esses 
sintomas e não esperar evoluir. 

Muitos poderiam não evoluir a óbito, caso fossem 
precocemente tratados. É  CRIME NÃO TRATAR 
PRECOCEMENTE. Vários médicos tem história de sucesso 
para provar a eficácia destes medicamentos. Muitas mortes 
ocorreram por aguardarem piorar o quadro. 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Incluir que sobre os medicamentos citados, tão 
demonizados como nenhum outro, as pessoas deveriam 
ter o direito de serem tratados com os mesmos sim., 

Pessoas próximas como meu esposo e meu cunhado usaram 
e ficaram bem!, Fora amigos que foram receitados no início 
de sintomas, passaram sem agravamento pela doença. 
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16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa os medicamentos que usei quando estava doente, salvaram 
minha vida, existe sim tratamento pra covid, não só eu fui 
salva, mas cerca de mais de 100 conhecidos, fizeram uso de 
remédios posicionados e todos estão vivos p contar estória.

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nada a retirar ou acrescentar. Ressalto que o documento, de forma correta e profissional, 
NÃO recomenda o uso dos medicamentos Hidroxicloroquina, 
Cloroquina e Azitromicina em conjunto ou separados, 
confirmando a informação amplamente conhecida da 
ineficácia dos mesmos no tratamento da COVID-19.

16/11/2021 Paciente Regular Sim, os medicamentos mesmo off label, podem e devem 
ser utilizados pois na medicina muitos medicamentos 
são frequentemente reposicionados 

Eu fui tratada em casa com medicamentos reposicionados e 
fui curada 

16/11/2021 Paciente Boa Fomos tratados com medicamentos que curam. Somos 
cerca de 17 pessoas que se trataram imediatamente no 
início dos sintomas. Idades de 23 a 75 anos. Todos se 
curaram 

Em medicina sempre se tratou de doenças de forma 
imediata, urgente e emergencial. Medicina é para salvar, 
tentar fazer de tudo. Independente de políticos e juízes que 
nada entendem. 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Minha família (mãe, 2 irmãos e 2 cunhados), sendo um 
portador de comodidades (diabetes, pressão alta e 
obesidade) foram infectados com corona vírus. Todos, exceto 
um, aceitaram o tratamento precoce. Aquele que não aceitou 
o tratamento teve piores sintomas e demorou mais para se 
curar. Hoje todos estão bem e sem sequelas.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não sou médico "Sim. Após um ano e 8 meses de pandemia.  Sendo 
conhecidos as propriedades de drogas reposicionadas, como 
a Ivermectina, a qual está sendo usada pela Pfizer e  Merck 
para produção de um anti-viral Covid19, os Sr.,  querem  
insistir na criminosa ""dipirona, paracetamol e volte se sentir 
falta de ar?"" Eu e minha família  temos usado a Ivermectina, 
e o único que não usou, meu cunhado, contraiu a doença e 
veio a óbito. Pior ainda.  Ele provavelmente  infectou a 
própria mãe de 88 anos, a qual tratamos com Ivermectina e 
Azitromicina, Zinco e Vitamina D, e a velha está  mais forte 
que nunca., Ao final,  a sociedade organizada vai cobrar 
responsabilidades, ao modo do Dr. F. fuellmich na Alemanha, 
do Ministério da Saúde, de seus Ministros, e de entidades 
médicas por prevaricação no cumprimento de atribuições., É 
uma vergonha  o relatório não apresenta a viabilidade de 
nenhum tratamento apesar da experiência  na África Sub-
Saariana, Porto Feliz, Porto Seguro, e Índia, entre tantos 
outros."

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas.

Minha família e amigos trataram precocemente com várias 
destas medicacoes e tratamento médico e foram curados.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Concordo com a liberdade do médico com relação a escolha 
do tratamento.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Meu pai pegou covid em dezembro do ano passado. Quando 
a médica receitou os remédios para ele eu tomei também. 
Azitromicina e zinco. 5 dias após os remédios eu já estava 
bom.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, a medicação precoce precisa ser feita com esses 
medicamentos 

Eu e meu marido tomamos medicação precoce e não tivemos 
complicações, ele sendo asmático inclusive (tomou 
anticoagulante)

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa
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16/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família fizemos tratamento preventivo e 
conheço muitas pessoas que fizeram o tratamento 
precose e ficaram curadas do covid 19

Tratamento precose deve ser mantido pelo SUS!

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
efeito, são efetivas e precisam ser utilizadas durante o 
tratamento da COVID. 

Tratei mais de 1500 pacientes com sucesso. 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos devem ser incluídos no tratamento 
precoce

Eu e minha família fomos fizemos o tratamento precoce sob 
orientação médica, meu esposo teve 20% do pulmão afetado, 
não internamos e ficamos curados.

16/11/2021 Paciente Muito boa Eu acredito no tratamento precoce, pois eu e mais onze 
familiares, incluindo a minha mãe de 78 anos, diabética e 
hipertensa, tivemos o covid-19, com laudo de exame, e no 
início dos sintomas, antes do resultado do exame, o nosso 
médico assistente prescreveu o tratamento precoce, e 
ninguém evoluiu para a segunda fase da doença. A partir do 
terceiro dia praticamente não tínhamos mais os sintomas da 
doença. 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Nao quero passaporte sanitario, 

16/11/2021 Paciente Muito ruim sim, acredito que todos os medicamentos em que o 
relatório diz não ter recomendação devem serem dadas 
pelo sistema.

Todos os membros da minha família tratamos precoce com 
várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, os medicamentos devem ser usados sim Eu usei os medicamentos mencionados e. felizmente, não 
tive complicações, MESMO TENDO ASMA. TRATAMENTO 
PRECOCE SALVA

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todas as medicacacoes que o manual, Recomenda não 
dar, são importantes para o tratamento. Discordo do 
manual 

Eu e vários familiares e amigos tratamos com essas 
medicações, com acompanhamento médico e exames e 
fomos todos curados. 

16/11/2021 Paciente Regular Todos de minha família fizeram uso dos medicamentos 
que supostamente não tem efeito

Acredito que devemos dar a chance de escolha ao cidadão se 
deseja ou não se tratar ou se vacinar, nada deve ser imposto

16/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e meus familiares tomamos os medicamentos de 
forma precoce e funcionou para todos 
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim Sim

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Texto muito ruim e totalmente tendencioso contra 
medicamentos que são muito importantes na fase 
INICIAL da doença não só em fase hospitalar. Sou a favor 
dos medicamentos reposicionados e da autonomia 
médica. 

Reescrevam o texto com seriedade e isenção.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim  SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS.

TRATAMOS PRECOCE COM VÁRIAS DESSAS MEDICAÇOES E 
ACOMPANHAMENTO MÉDICO E FOMOS CURADOS., 
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vocês estão querendo induzir as pessoas ao erro e negar 
substâncias como a Ivermectina e a Hidroxicloroquina, 
por contexto político. O que dizer sobre Utah Pradech 
na Índia? Ou ainda países da África(menos África do 
Sul)? Estamos reféns da indústria farmacêutica? 
Recentemente houve ainda trabalhos como o do dr. 
Flávio Cadegiane, com a proxalutamida (este observou 
que a maioria entre os casos graves da doença, eram 
calvos daí começaram a testar os anti-androgênicos e 
chegaram nessa, que apresentou um resultado 
satisfatório), também a proxalutamida, a fluvoxamina e 
o molnupiravir (este da Merck, que perdeu a patente de 
Ivermectina e disse que essa não tem eficácia, por 
conflito interesses)., Não precisamos de políticos para 
dizer o que médicos devem fazer para tratar seus 
pacientes, precisamos confiar nos médicos (não estou 
falando, nem questionando os que não tratam). , 
Existem mais de 300 trabalhos científicos no contexto da 
Hidroxicloroquina e mais de 60 sobre a Ivermectina, a 
maioria dando parecer favorável a estás, o mais 
polêmico dos estudos com a Hidroxicloroquina, 
realizado aqui em Manaus - BRA, foi motivo de 
retratação pelo periódico The Lancet, pois houve erro 
grave na condução do estudo, sendo ministrado 12mg 
de cloroquina, que para os profissionais da saúde, essa 
dose é sabidamente tóxica, e levou a óbito 11 
pacientes., Façamos o que há de melhor, deixemos nas 
mãos dos médicos que tratam., Sigo os vários médicos 
que tratam, em suas redes, e a esses meu 
reconhecimento pela excelência em sua profissão., 
Médicos pela vida!, , Christiano Chaves Ferreira,, Estudei 
três semestres de biologia, e entendo que no contexto 
dos medicamentos, estes agem com fatores de inibição 
das ligações que o vírus promove para replicar seu 
material genético, fazendo com que seu organismo 
combata menor quantidade viral, algo simples de 
entender, então, quanto antes entrar com as 
medicações que combatem os mecanismos de ação do 
vírus, menor carga viral e nossas defesas (linfócitos, 
macrófagos e outros), se encarregam do resto, deste 
combate nos restam anti-corpos e a memória destes., 

NÃO PRECISAMOS DE POLÍTICOS, JORNALISTAS, JUÍZES e 
afins, para dizer como os médicos devem tratar seus 
pacientes.
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Há ainda outras substâncias que tratam outras fases da 
doença (inflamatória), também pós covid19, são usados 
uma gama de medicamentos e vitaminas, são três fases 
da doença em que cada médico faz a sua intervenção., 
Por fim, NÃO PRECISAMOS DE POLÍTICOS, JORNALISTAS, 
JUÍZES e afins, para dizer como os médicos devem tratar 
seus pacientes.

16/11/2021 Paciente Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu e minha família ou outros tratamos precoce com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e fomos 
curados

16/11/2021 Paciente Boa Assim que tive o primeiro sintoma de COVID, fui 
medicado com Annita, Busonid e Bisolvon por 5 dias, 
fora Novalgina para febre (que não tive). 3 dias depois 
me foi receitado Predsin 20mg de 12/12h por mais 5 
dias. Meus sintomas foram muito leves, um pouco de 
coriza, cefaleia e muito sono, mas duraram somente 3 
dias. Minha mulher e filho também testaram positivo e 
foram tratados com as mesmas medicações, mas em 
doses diferentes. Meu filho só teve 1 tarde de febre, 
minha mulher teve mais sintomas respiratórios e usou 
Azitromicina também.

"A incorporação dos medicamentos usados no dito 
""tratamento precoce"" é de grande importância para a 
Saúde Pública, uma vez que são medicações baratas e de fácil 
acesso, que quando prescritas corretamente por um médico 
capacitado, evitam grande parte das internações e 
consequentes mortes pela COVID."

16/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e a minha família usamos o tratamento precoce com 
os medicamentos não recomendados pela Conitec , 
sendo  acompanhados por médico diariamente e todos 
foram curados. O  Conselho Federal de Medicina apoia o 
uso destes  medicamentos no sus.  São medicamentos 
com evidencia científica comprovada.  Os pacientes do 
SUS tem o direito de serem protegidos precocemente. 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Não entendi por que justamente os medicamente que 
SALVARAM VIDAS EM MUITOS MUNICÍPIOS DO PAÍS 
estão sendo pesquisados para não serem receitados. 

Vocês estão mesmo tentando salvar vidas? Os medicamentos 
que médicos estão salvando vidas, municípios inteiros não 
tiveram nenhum caso grave da covid como Rancho 
Queimado/SC, e tantos outros, foi justamente por que 
fizeram o tratamento preventivo.
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Sim! Sobre a Ivermectina: Não vi nenhuma alusão ao 
uso profilático. Fiz uso profilático de ivermectina até 
tomar a segunda dose da vacina Covid-19. Tivemos, eu e 
minha mulher, vários contatos estreitos com pessoas 
que 2/3 dias depois informaram estarem infectadas e 
por estarem tomando ivermectina e sequer foram 
hospitalizadas e pessoas não só idosas como com 
comorbidade.

O estudo feito em laboratório, som pessoas infectadas ou 
com sintomas, não abrangeu a população que usou a 
ivermectina e que somente fizeram o teste, se isolaram e 
nem em ambulatório foram. Acrescento, que pode ser que 
isto tenha acontecido com outros medicamentos também. 
Mas, com ivermectina, com certeza aconteceu!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa É salutar que não deveria nem haver dúvidas quanto aos 
medicamentos a serem utilizados no tratamento da COVID. Já 
está mais do que provado que determinados medicamentos 
são ineficazes no tratamento da doença. Entretanto, dada 
referida consulta pública, de rigor minha participação para 
RATIFICAR o que a ciência já provou, comprovou em 
demasiado. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Cersear o direito de tratamento dos pacientes é um 
crime. Um absurdo isso. 

Tratamento precoce salva vidas. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento pra Covid existe e salvou muita gente, a 
politização que atrapalhou e continua atrapalhando

16/11/2021 Paciente Muito boa Usei o tratamento inicial para Covid e em pouquíssimo 
tempo me recuperei.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Como cidadã quero meus direitos garantidos de acesso ao 
tratamento precoce para COVID com drogas reposicionadas 
SEGURAS EFICAZES, BARATAS, ORAIS,  SEM PATENTE.

16/11/2021 Paciente Ruim Incluam todos os artigos científicos recentes sobre a 
utilização de diversas drogas off label no caso, além das 
suplementações que sabidamente elevam a imunidade 
natural.

O uso do tratamento adequado para as fases iniciais da 
doença foi fator determinante para a minha cura e de mais 5 
parentes que se contaminaram ao mesmo tempo.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Todas estas medicações devem ser dadas no sus . No 
início dos sintomas 

Tomei todas as medicações e melhorei , Mesmo com 50% do 
pulmão comprometido 
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa O tratamento precoce salvou a vida da minha filha Tratamento precoce salva vidas.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, Os medicamentos que a recomendação precisam 
ser dadas

Todos os meus familiares foram tratados precocemente e 
curados

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa Boa se for realmente divulgado, q o tratamento precoce 
ou imediato e capaz de salvar vidas como a minha, da 
minha família e amigos

Tratamento precoce ou imediato SALVA VIDAS

16/11/2021 Paciente Regular Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Autonomia de tratamento para os médicos . Vacina não pode 
ser obrigatória ., É necessário pesquisar sobre os efeitos 
colaterais das vacinas , não tem que vacinar crianças e 
adolescentes saudáveis .
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16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Apoio o tratamento ambulatorial da covid com 
medicamentos que o medico julgar serem indicados 
conforme o caso.

Apoio o tratamento ambulatorial da covid com 
medicamentos que o medico julgar serem indicados 
conforme o caso.

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precocemente com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Sou médica e tenho ótima experiência e resultados com o 
tratamento precoce Covid19, taxa de internação hospitalar 
ou morte baixíssima, assim como vários outros colegas q 
também instituíram tratamento precoce em seus pacientes e 
familiares.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Atendi cerca de 500 pacientes, muitos deles com 
tratamento precoce e por isso afirmo, salva vidas!

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Parabéns pela iniciativa 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu, minha filha, sobrinho, cunhada e tio tratamos precoce 
com várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento com drogas reposicionadas instituído no 
inicio dos sintomas salva vidas

16/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

16/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e meus familiares recebemos esses medicamentos e 
ficamos curados sem necessidade de intervenção 

Consultem profissionais médicos que realmente trataram 
pacientes de Covid e obtiveram sucesso 

16/11/2021 Paciente Muito boa
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Usei o tratamento precoce em toda minha família com os 
medicamentos do kit covlvid, avisados por médico. Não 
faleceu nenhum familiar tratado. Uso os medicamentos como 
profilaxia, não adoeci.

16/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento no início da doenca Covid FUNCIONA e 
SALVA VIDAS. 

O tratamento logo no inicio da doenca salvou minha vida e 
de meus familiares

16/11/2021 Paciente Muito ruim Uma pesquisa que se diz para tratamento, vem trazendo 
um NÃO TRATAMENTO. Muito ruim isto, justamente por 
que VIDAS foram salvas com estes medicamentos.

Onde está os medicamento que vão tratar, se vocês que NÃO 
RECEITAR?

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento profilático com ivermectina. 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sim. Todas as medicações, que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas!

Tenho familiares e amigos que foram tratados com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e foram 
curadas!

16/11/2021 Paciente Ruim Apoio o tratamento ambulatorial da covid com 
medicamentos que o medico julgar serem indicados 
conforme o caso.

Apoio o tratamento ambulatorial da covid com 
medicamentos que o medico julgar serem indicados 
conforme o caso.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incluir vários dos medicamentos que constam como não 
recomendados e inefetivos como recomendados e 
eficazes. Existem vários  estudos que apontam no 
sentido da eficácia  da hidroxicloroquina, Ivermectina, 
Colchicina, budesonida, e outros,  cada medicamento 
atuando num aspecto  da virose..

Tenho amigos que foram tratados com hidroxicloroquina  e 
ivermectina nos primeiros dias de sintoma e  se curaram em 
casa. Minha funcionaria, tomou 3 dias de Ivermectina, 
vitamina D e Zinco, e anti-inflamatorio a partir do 5Tenhoo 
dia e se curou em casa. Teve tosse e falta de ar e chegou a 
ficar com 96% de saturação  de 02, mas no vigésimo dia do 
primeiro sintona estava totalmente curada exceto por 
anosmia que levou um pouco mais de tempo para sumir. 
Uma conhecida idosa e com sobrepeso que usou 
nitazoxanida e, embora só  tenha usado a partir do 4o dia de 
sintoma e tenha seguido para a fase inflamatória precisando 
recorrer a anti-inflamatório e anticoagulante e suporte 
respiratório em hospital, teve quadro moderado para leve e 
passou poucos dias no hospital, se recuperando 
completamente.
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim SIM: TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER ADMINISTRADAS.

EU, MINHA FAMÍLIA E OUTROS TRATAMOS PRECOCE COM 
VÁRIAS DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO 
MÉDICO E FOMOS CURADOS.

16/11/2021 Paciente Regular Sim, As medicações que citadas que não possuem 
recomendação,  precisam ser dadas

Eu, no início dos sintomas, fui tratado precocemente com 
essas medicações, com acompanhamento médico e notei 
rapidamente e melhora e estou totalmente curado. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações  q o manual diz não  ter 
recomendação  precisam ser dadas

Eu e minha família tratamos recocemente com vários desses 
medicamentos  e acompanhamento médico  e fomos curados.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Paciente Muito boa Eu, meu irmão e meu marido tratamos precocemente 
com as medicações: Ivermectina, Azitromicina e algumas 
vitaminas: Vitamina C, D e Zinco com acompanhamento 
médico e fomos curados. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Acredito no tratamento precoce. Utilizei-o quando fui 
acometido pela COVID-19 em agosto/2021 e funcionou muito 
bem. Graças a ele não tive mais complicações, porém o 
acesso foi complicado. O tratamento deveria ser universal, 
prova disso são os casos de sucesso já relatados. Não é 
especifico a apenas um ou outro remédio, mas sim ao 
cuidado e monitoramento do paciente desde o início dos 
sintomas.

16/11/2021 Paciente Muito boa não não

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Todos os medicamentos devem poder ser prescritos no 
tratamento inicial contra COVID, respeitando a 
autonomia médica. 

Eu, meu marido e meu tio (idoso, diabético, hipertenso e em 
tratamento de uma infecção crônica) recebemos acolhimento 
precoce e tivemos apenas sintomas leves

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu, minha família, amigos e conhecidos tratamos precoce 
com várias dessas medicações e acompanhamento médio e 
fomos curados. Vários países utilizam tais medicamentos e 
vários artigos científicos já foram publicados nesse sentido.
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16/11/2021 Paciente Muito boa não não

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito boa Cada regional  deve ter um centro covid, médicos 
treinados, equipado c central de exames sangue,  
inclusive TC e central de telemarketing com médicos 
residentes ou acadêmicos de enfermagem para realizar 
o acompanhamento diário e encaminhar para médico 
assistente caso necessário.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todas medicações que o Médico entender serem 
importantes ao tratamento para prevenção ou 
recuperação do paciente devem ser permitidas. A 
responsabilidade é do Médico e do paciente.

Todos membros de minha família e vários amigos foram 
tratados preventivamente ou precocemente com 
Ivermectina,Zinco,Nitazoxanida,Vitamina D. Todos se 
recuperaram plenamente, e ninguém foi hospitalizado. Toda 
população deve ter direito e rápido acesso a esses 
nedicamentos.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular O uso de medicamentos no diagnóstico da doença é 
fundamental para varias patologias e principalmente 
para o COVID

A inclusão da possibilidade de tratamento precoce nos casos 
com indicação médica é relevante e essencial

16/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

16/11/2021 Paciente Muito boa Eu e minha família, utilizamos todos os medicamentos 
precoces e fomos curados, tudo com acompanhamento 
médico.

Eu e minha família fomos curados, graças aos médicos que 
nos medicaram.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O tratamento precoce é imprescindível para covid 19 Digo não a asquerosa politização do tema, que causou 
milhões de morte no mundo inteiro.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa O Conitec precisa ouvir médicos e pesquisadores sérios, 
como, entre outros tantos, Dra. Nise Yamagushi, Dr. Paulo 
Zanoto, Dr. Roberto Zeballos, Dr. Ricardo Zimerman, Dra. 
Raíssa Soares, Dr. Paulo Porto, Dra. Roberta Lacerda, Dra. 
Lucy Kerr e ouvir com reservas a turma do PCB - refiro-me, 
não ao Partido Comunista  Brasileiro, mas ao Partido Contra 
o Brasil, que, por questões de interesses políticos, está 
atrapalhando as tomadas de decisões de no combate à 
pandemia - até um leigo como eu percebe isso.

16/11/2021 Paciente Muito boa Não O link com as diretrizes está com problema.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Há robustas publicações internacionais e nacionais que 
comprovam que tratamento imediato cura covid 19

Médicos devem continuar tratando de acordo com sua 
autonomia segundo o CFM e continuar salvando vidas

16/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu, meu marido, meus tios idosos, 2 cunhados e minha irmã 
fizemos o tratamento com vários desses medicamentos junto 
com atendimento médico e fomos curados. 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Faço o tratamento com ivermectina desde março/2020; não 
me contaminei até o momento; esposo e filho são médicos; 
os 2 filhos e noras se contaminaram; usaram ivermectina e 
sequer foram a hospitais; fizeram a quarentena e usaram a 
medicação. Eu e esposo usamos como prevenção e tudo 
ocorreu super bem. 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria  de ratificar minha opinião  anterior que nao 
tinha lido antes a proposta  e fui induzida pelo  título da 
proposta que seria levado em consideração o 
tratamento precoce.  Meus sogros foram beneficiados 
com o tratamento  precoce . Estao vivos. Sou a favor da 
liberdade do medico e paciente  escolher  o melhor 
caminho e assim ter mais chances de lutar contra essa 
doença. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito ruim "Gostaria de recomendar o cancelamento dessa 
proposta, visto que o tratamento precoce pode sim 
auxiliar na redução dos casos graves e mortes por 
CVD19., As medicações que a proposta visa ""Não 
recomendar"" são importantes de serem usadas, com 
acompanhamento médico. Discordo da proposta 
apresentada."

Tanto eu quanto diversos outros familiares e amigos (mais de 
20 pessoas no total), fomos tratados com acompanhamento 
médico, realizando exames, utilizando dessas medicações, e 
todos fomos curados.,  
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa A diretriz em questão é PARCIAL, quem escreveu, 
escolheu os artigos que dão base ao texto, e não fez 
uma busca ampla das possibilidades de tratamento. 

Uma diretriz de TRATAMENTO que fala NÃO RECOMENDA 
para todas as drogas não é diretriz de tratamento. Essa guia 
não serve para nada, pois assume que só recomendaria se 
tiver a melhor evidência, o que na prática praticamente Não 
existe. Usei todas as medicações em mais de 200 pacientes e 
nunca tive reações adversas e nenhum faleceu, mas todos 
usaram no início da doença!

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular O tratamento de qualquer doença é definido entre 
médico e paciente. 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim. Eu e minha família fizemos uso de vários desses 
medicamentos para o tratamento precoce na covid19 com 
sucesso.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Regular Discordo do Manual. As medicações não recomendadas 
pelo manual são importantes de serem usadas sim.

Fui tratado com essas medicações (familiares e amigos 
também), com o devido acompanhamento médico e, graças a 
Deus, fomos curados.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Fiz o tratamento precoce com boa resposta. Era 
gestante na época e meus filhos não tiveram problemas. 
Não precisei internar.

Existem muitos trabalhos mostrando eficácia da ivermectina 
e  hidroxicloroquina no tratamento e profilaxia. 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa não não

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Existem diversos artigos científicos mostrando a eficácia 
desses medicamentos. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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16/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família TRATAMOS PRECOCE COM VARIAS DESSAS 
MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO MÉDICO E FOMOS 
CURADOS., Sou totalmente a favor das vacinas mas acredito 
que não seja a única formar de combater a pandemia e com 
a duas abordagem, tratamento imediato e vacina, 
venceremos a pandemias com muito mais fortes.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tem que ter autonomia médica,  não pode deixar de 
tratar,  código de , Helsinsky ,  tratamento precoce,  com 
drogas reposicionadas

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fiz uso de quase todos medicacões em vigência de covid, 
no início dos sintomas, bem como todos meus familiares( 
mãe, irmãos, cunhados, primos, tios e muitos amigos) e 
obtivemos sucesso. 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa Sim, as medicações precisam ser administradas Família e amigos tratados e todos bem, zero complicações. 

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Importante coletar grande número de informações de 
pacientes e médicos sobre o tema e não estigmatizar 
qualquer tipo de tratamento., Não existe até o 
momento resposta única para esta doença 

Respeitem mais os médicos da linha de front 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Lista de medicamentos que foram utilizados. Porque estudos com as medicações não estão sendo 
considerados?

16/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família TRATAMOS PRECOCE COM VARIAS DESSAS 
MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO MÉDICO E FOMOS 
CURADOS., Sou totalmente a favor das vacinas mas acredito 
que não seja a única formar de combater a pandemia e com 
a duas abordagem, tratamento imediato e vacina, 
venceremos a pandemias com muito mais fortes.

16/11/2021 Paciente Muito boa
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16/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família fizemos uso dos medicamentos que o 
manual não recomenda (hidroxicloroquina, 
Azitromicina, ivermectina, clexane, nitazoxanida, e 
outros) usados na fase inicial da doença e nos curamos 
rápidamente, sem efeitos colaterais. Devem sem dúvida 
serem incluídos como tratamento. 

Quando a doença é desconhecida e existem medicamentos 
que podem ajudar de alguma forma no tratamento, devemos 
sim usá-las, independentemente de comprovação científica. 
Vide tratamento de alguns tipos de câncer. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Discordo do Manual, quanto a não usar os 
medicamentos. 

Fiz o tratamento precoce quando adquiri o vírus e não tive 
nenhuma complicação mesmo sendo diabética e hipertensa. 
Farei de novo se preciso for. 

16/11/2021 Paciente Boa Sim, essas medicações que o manual diz não ter 
recomendação necessitam ser dadas, elas salvam vidas!

Eu e minha família fizemos tratamento precoce com essas 
medicações e acompanhamento médico. Fomos curados!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Tive Covid antes de ser vacinada e usei protocolo a 
partir do quarto dia de sintomas. azitromicina de 500, 
corticoide decadron 4 mg, allegra 120mg , zinco, 
vitamina d 8 mil ui e vitamina c por 15 dias . Ivermectina 
por 5 dias apos testar positivo. , Minha familia inteira fez 
uso deste protocolo e todos se recuperaram

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha filha e seu namorado foram tratados 
precocemente com Ivermectina, azitromicina, vitamina 
D, zinco e ozonioterapia. Se recuperaram rapidamente.

Não tratar, com os medicamentos que vcs não recondendam, 
é omissão de socorro.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, todos os medicamentos que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dados.

Os medicamentos de uso off label para covid-19 já salvaram 
milhões de vidas no Brasil e no mundo.  

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, deveria ter ocorrido no início da pandemia..., 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Usei todos os medicamentos , que dizem não ter 
comprovação , em mim , na minha família e pacientes 
que foram curados do COVID sem ter complicacacoes .

Os medicamentos precisam ser liberados para tratamento no 
início dos sintomas do COVID 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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16/11/2021 Paciente Boa Eu e minha família e conhecidos fomos tratados com as 
medicações do tratamento precoce.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid. Fiz uso de ivermectina, hidroxicloroquina, 
azitromicina, vit D, vitC, zinco. Primeiro ao terceiro dias com 
fortes sintomas. Depois de iniciado o tratamento, sintomas 
acabaram. Somente mais uns 3 dias a uma semana de 
cansaço. Com acompanhamento médico. 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sim,todos os medicamentos que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dados, eles têm total efeito 
benéfico no tratamento da covid.

Minha família tratou precoce com várias dessas medicações 
com acompanhamento médico  e foi curada do vírus covid 19.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS E 
AMPLAMENTE DIVULGADAS

EU, TODA MINHA FAMÍLIA E AMIGOS TRATAMOS PRECOCE 
COM VÁRIAS DESSAS MEDICAÇÕES E COM 
ACOMPANHAMENTO MÉDICO E FOMOS CURADOS. 

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Paciente Ruim Eu e minha família fazemos uso profilatico de 
ivermectina quinzenalmente, hidroxicloroquina 
semanalmente, zinco, vitamina D, entre outras, há 1 ano 
e meio, sem efeitos colaterais, sem nos isolarmos da 
nossa família e amigos. Estamos todos bem e não 
pegamos nenhuma doença nesse período. Esses 
medicamentos devem fazer parte do manual e devem 
ser disponibilizados no SUS para quem quiser tomar. 
Funcionam de fato. 

Revisar o manual e adicionar todos esses medicamentos que, 
infelizmente, foram politizados. 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Sim, todas as medicações que a Conitec recomenda não 
dar são importantes que sejam, sim dadas , no início do 
tratamento como em qq outra doença  
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16/11/2021 Paciente Muito boa Organizar mutirão de PCR pós carnaval torna-se uma 
ferramenta interessante a ser estudada também. 

16/11/2021 Paciente Boa Todas as medicações que o manual fala pra não 
usar,acho importante usar, discordo com o manual.

Eu, amigos próximos e familiares fizemos uso de todo o 
protocolo de tratamento precoce com devido 
acompanhamento e ficamos curados.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos pacientes tem direito ao tratamento e essas 
medicações já demonstraram ser eficazes.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, eu apóio o tratamento precoce da Covid com 
drogas reposicionadas.

O tratamento precoce é seguro, eficaz e salva vidas!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas Faço uso da ivermectina a 2 anos....não peguei covid e 
conheço pessoas que usam tbem e não ficaram 
doentes...hidroxicloroquina Tbm salva vidas

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa * *

16/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim , Deve ficar a critério do médico que atende ao paciente a 
indicação do tratamento que ele considera adequado a cada 
caso. Isso sempre foi assim e não entendo que deva ser 
alterado. Existem diversos relatos de pessoas que foram 
tratados com alguns dos medicamentos mencionados na 
proposta em análise, que tiveram êxito. Médicos brasileiros 
tem observado resultados muito satisfatórios e isso não pode 
ser desconsiderado. Há relatos de cidades brasileiras onde foi 
criado um protocolo utilizando alguns desses medicamentos 
e fizeram cair a taxa de mortalidade pela doença. Isso foi 
divulgado e os dados estiveram disponíveis. Eu gostaria de 
ter a possibilidade, caso contraísse o vírus, de ser tratada 
com estes medicamentos pois entendo serem uma chance de 
cura, assim como é a quimioterapia para pacientes com 
câncer em que, embora nem todos se curem, ninguém 
contesta a sua prescrição. 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 
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16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, penso que as medicações que o manual afirma não 
ter recomendação de uso PODEM ser receitadas, a 
critério do médico assistente e do paciente. 

Eu tive covid-19 e meu quadro não se agravou. Tive 
acompanhamento médico e tomei ivermectina, 
hidroxicloroquina, azitromicina, colchicina, anticoagulante, 
budesonida e vitaminas. Acho que isso foi fundamental, pois 
apesar de ser asmática, minha saturação se manteve em 
97%. Quando tive gripe em 2018, não usei nenhum 
medicamento e tive bastante dispneia durante 4 semanas.

16/11/2021 Paciente Muito ruim É preciso incluir as medicações que estão sendo 
desaconselhadas. Azitromicina, invermectina, 
hidroxicloroquina, budesolida, etc. eh preciso incluir pq 
elas são eficientes e me ajudaram, 

Eh muito cedo para desaconselhar uso de medicação para 
uma doença tão nova e que não tem respondido bem a 
vacinação. Os tratamentos serão necessários! 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Apoio ao Tratamento imediato ao início dos sintomas 
com medicações que apresentam respostas clínicas 
favoráveis à melhora dos pacientes.

Necessidade de acompanhamento próximo e imediato dos 
pacientes ainda na fase de replicação viral.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que a proposta não recomenda 
são juatamente as que devem ser recomendadas.

Eu assim como pessoas da minha família fomos tratados de 
forma precoce, com uso dessas medicações, com 
acompanhamento médico e exames e estamos todos vivos e 
bem de saúde. 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim "Ivermectina ""O painel de recomendações considerou 
que, apesar de não poder descartar benefício e, o 
medicamento ser relativamente seguro, no momento 
não há evidência suficiente para, indicar o seu uso de 
rotina."" , SE O MEDICAMENTO É SEGURO e NÃO É 
POSSÍVEL DESCARTAR SEU BENEFÍCIO - POR QUE 
NÃO?????, Idem para budesonida, colchicina "

Formulário pobre

16/11/2021 Paciente Muito ruim Os protocolos devem conter todas as medidas possíveis, 
incluindo o tratamento precoce e imediato, sendo que o 
médico deve ter total liberdade em prescrever 
medicamentos reposicionados.

A liberdade médica deve ser protegida, o direito do paciente 
ao acesso à essa medicação também.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa "Saudações. Sugiro como pessoa física que tenho 
estudado e visto resultados positivos, sugiro que 
revejam os protocolos sobre os medicamentos não 
recomendados para o tratamento da COVID - 19. 
ivermectina,, cloroquina/hidroxicloroquina, Quando a 
pandemia começou muitos pacientes foram tratados 
aqui em minha cidade com êxito, época em que os 
médicos tinham liberdade de tratar. ""Pelo amor de 
Deus"", revejam isso. Muitos cientistas e profissionais de 
saúde estudam e opinam indicando esses medicamentos 
simples, baratos e eficazes. Busquem por favor respaldo. 
Busquem a Ciência livre e independente, que questiona 
e se baseia em evidências. Muito obrigada. "

Gostaria muito que os médicos pudessem exercer sua 
profissão com autonomia. 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, Eu tratei pessoas próximas utilizando ivermectina, 
hidroxicloroquina, Azitromicina, budesonida inalatoria, 
vitamina D, com excelentes resultados, tbem com 
antiandrogenios e anticoagulantes, cada caso era 
decidido individualmente. , O tratamento precoce até o 
3 dia de sintomas é extremamente eficaz e não se deve 
esperar resultado positivo de PCR para iniciar o 
tratamento.  Pode ser feito um pouco a frente., Seria 
isto, precisamos salvar vidas e temos medicamentos 
baratos e eficazes.

O paciente deve ter o direito de ser tratado.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa Eu fui tratado com esses medicamentos, e logo que 
começou a fase inflamatória e comecei a tomar houve 
um alivio imediato na fadiga. Fui curado por conta deles.

Eu ainda não entendo porque há uma campanha de vacinar 
pessoas que já tiveram a doença, uma vez que a vacina tenta 
alcançar os resultados obtidos justamente por quem ja teve a 
doença, que são resultados de imunidade. Não me parece 
inteligente tanto financeiramente quanto em efetividade. As 
pessoas que já tiveram e superaram a doença assim como eu 
deveriam ser consideradas pessoas já imunizadas, ou então 
deixamos de acreditar em tudo , inclusive na vacina.
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Eu apoio o tratamento ambulatorial da covid com 
medicamentos que o medico, conforme sua avaliação e 
de acordo com seus estudos, achar indicados conforme 
o caso.

Que busquem apoiar a liberdade de escolhas dos médicos e 
seus pacientes!

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Me tratei com os medicamentos de uso precoce Minha família toda usou e continua usando com sucesso os 
medicamentos.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa não não

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Todas as medicações que o manual diz não 
recomendação, precisam ser dadas 

Tratei meus familiares e eles foram curados. 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tive covid e tomei tratamento precisse e três dias estava 
muito bem graças a Deus e o tratamento ! Meu 
testemunho 

Levantamentos das pessoas que fizeram tratamento.....

16/11/2021 Paciente Muito ruim "Sim. Todas as medicações que estão listadas como 
""não funcionam para tratamento de covid 19"" devem 
ser distribuídas na rede de saúde em comum acordo 
entre médico e paciência. Cabe ao paciente 
decidir,informado e consciente se faz uso ou não delas "

Eu e minha família fizemos uso de alguns desses 
medicamentos sob orientação médica e fomos curados, sem 
necessidade de internação. Toda doença SEM EXCEÇÃO deve 
ser tratada PELO MÉDICO aos primeiros sintomas. Não cabe 
aos jornalistas ou a justiça determinar que medicamento 
deve ou não ser usado e quando a pessoa deve procurar 
ajuda médica.

16/11/2021 Paciente Boa Fiz tratamento preventivo e precoce. Sou idosa com 
várias enfermidades, como cancer,  gordura no figado 
etc. Tive covid , graças a Deus  e ao tratamento precoce 
nem precisei ser hospitalizada. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce me fez passar pelo covid de forma leve

16/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento imediato salvou minha vida e dos meus 
familiares.

16/11/2021 Paciente Muito ruim sim os medicamentos ivermectina hidroxicloroquina 
azitromicina zinco vitamina c e d bromexina 
anticoagulante prednisona precisam ser ofertados na 
fase pré hospitalar para evitar agravamento e 
internacao hospitalar 

a maior causa de mortalidade na covid19 e o atendimento 
tardio 
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim NA NA

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz precisam ser 
dadas

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados

16/11/2021 Paciente Ruim Sim,todas as medicações que o manual diz, não ter 
recomendações, precisam ser dadas .

Eu e minha família e outras tratamos precose com várias 
dessas medicações e acompanhamento médicos fomos 
curados.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas.

Eu e minha família, amigos e parentes, fomos tratados 
precocemente com várias dessas medicações e 
acompanhamento médico e fomos curados.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento precoce salva vidas. Salvo a minha vida e a 
de muitos familiares. Eu, meu marido e nossos dois 
filhos foram tratados com todos os medicamentos que 
dizem não ter efeito. Ficamos curados em menos de 24h.

O tratamento precoce ajuda muito no tratamento a Covid19. 
Ele deveria ser adotado em todas os atendimentos do SUS e 
da rede particular.

16/11/2021 Paciente Muito boa Eu e todos os meus familiares que tiveram Covid 
tomaram medicamentos listados e fomos curados. 

Não foi necessário sequer internação. O tratamento com os 
medicamentos foi feito em casa 

16/11/2021 Paciente Muito boa Eu e minha família utilizamos tratamento precoce para o 
COVID e obtivemos resultados positivos., 

16/11/2021 Paciente Ruim Sim, todas as medicacoes que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas

Eu e minha família nós tratamos precocemente com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e fomos 
curados

16/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce salva vidas Eu e muitas pessoas que conheço se trataram com os 
medicamentos do tratamento precoce. Todos sobreviveram. 
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os fármacos relacionados na página 16 - HCQ, IVM e 
NTX foram os responsáveis pela recuperação de 
milhares de doentes da Covid. Favor pesquisarem os 
trabalhos publicados em, https://c19study.com/

Favor dar mais publicidade a consulta nas redes sociais

16/11/2021 Paciente Regular Não faz sentido abrir uma consulta pública para algo tão 
óbvio. , A autonomia médica, bem como o direito à 
liberdade do paciente em optar ou não por um ou outro 
tratamento   precisam ser respeitados, sob o risco de 
violação aos princípios norteadores de uma democracia. 

Não faz sentido abrir uma consulta pública para algo tão 
óbvio. , A autonomia médica, bem como o direito à liberdade 
do paciente em optar ou não por um ou outro tratamento   
precisam ser respeitados, sob o risco de violação aos 
princípios norteadores de uma democracia. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser medicadas. Minha família e 
eu pegamos COVID e fomos curados com a medicação. É 
um absurdo o que estão fazendo. Politicaram 
medicamentos com eficácia já comprovada em vários 
estudos em diversos países em prol de que? Absurdo! 

Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser medicadas. Minha família e eu 
pegamos COVID e fomos curados com a medicação. É um 
absurdo o que estão fazendo. Politicaram medicamentos com 
eficácia já comprovada em vários estudos em diversos países 
em prol de que? Absurdo! 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É totalmente absurdo a CONITEC submeter a consulta 
pública tratamentos ineficazes! Vergonhoso! 

A CONITEC não pode ceder a pressões políticas!

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O verdadeiro genocídio foi causado por todos os médicos que 
se recusaram a tratar seus pacientes com os protocolos de 
tratamento precoce. Depois de 2 anos de pandemia, com 
tantos médicos testando medicamentos off-label, e salvando 
vidas, já é possível identificar quais medicamentos causaram 
melhora no quadro dos pacientes e quais não. É só 
acompanhar os depoimentos dos médicos. Se esses 
medicamentos forem proibidos, aí sim o genocídio 
continuará e aqueles que se posicionaram contra serão 
diretamente responsáveis novamente. Negar que o 
tratamento precoce esteja salvando vidas é ser ou um 
ignorante completo ou um mau caráter.

16/11/2021 Paciente Muito boa Eu e minha família fomos tratados e curados com essas 
medicações 

Essas medicações devem ser oferecidas à população 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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16/11/2021 Paciente Muito boa No primeiro  sintoma  que foi uma dor de garganta forte 
entrei com invermectina  azitromicina  acetilcisteina  zinco 
vitamina  c a d 3 já estava 98 no sangue, Passei muito  bem 
pela covid sem qse nenhum sintoma apenas a dor de 
garganta  e a falta de paladar  e olfato  por 30 dias, O mesmo 
aconteceu  com meu marido  de 51 anos, Tratamento  
precoce salva vidas

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O texto é uma peça ideológica de propaganda. Ele é 
inútil integralmente. 

O texto é uma peça de propaganda ideológica. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa SIM, TODAS AS MEDICAÇOES QUE O MANUAL DIZ NAO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS.

eu e minha família incluindo , sogro, sogra e cunhados 
TRATAMOS PRECOCE COM VÁRIAS DESSAS MEDICAÇOES E 
ACOMPANHAMENTO MÉDICO E FOMOS CURADOS.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim "Um trabalho realizado de critérios de  randomizado,  
dublo cego, controlado por placebo e revisado por pares 
tem grande valor para trazer luz as observações clínicas. 
São trabalhos caros,  e verifiquei que os técnicos da 
Conitec não consideraram os diversos RCT com baixo 
""n"". Se diversos RCTs colaboram com as informações 
clínicas (observacionais), entendo ser uma evidência 
suficiente para recomendar fármacos reposicionados 
que tenha baixo risco. Uma cautela exagerada quando 
levantamos os riscos e benefícios pendendo para o 
positivo. Se vocês,  técnicos, estiverem com sua 
prudência equivocados, poderão está contribuindo para 
diversos desfecho ruins. Estes mesmos critérios nunca 
foram regras, visto que os fármacos que são comumente 
prescritos para diversas patologias não possuem nível 
de evidência 1A. , Drogas reposicionados, atuando em 
um coquetel de fármacos tem sido usados com grande 
sucesso por centenas de médicos no Brasil.  Muitos 
médicos,  por medo ou por não ter tempo de estudar, 
acabam se baseando em recomendações, que torna este 
tipo de trabalho de extrema importância para salvar 
vidas."

Não. Apenas considere os efeitos bioquímicos da 
Ivernectina,  que agem de forma similar, mas mais eficaz, que 
dois fármacos que estão sendo liberados para o tratamento 
imediato da covid-19.  Um da Pfizer e outro da Merck. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamentos com várias dessas 
medicações e com acompanhamento médico e fomos 
curados. 
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16/11/2021 Paciente Ruim gostaria que o tratamento precoce fosse realizado em 
toda rede SUS porque salvou minha vida e de 10 
pessoas ao meu contato

gostaria que todos pudesssm ter acesso aos tratamentos 
precoces que meu médico fez ao descobrir que tinha covid

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Fui diagnosticada com covid dia 02 de abril e recebi 
tratamento precoce., Azitromicina e ivermectina vit D C 
e zinco  e na fase final predinisona 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precocemente a doença com 
várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Precisamos desmistificar e esclarecer a população a 
eficácia dos medicamentos q7e combatem o virus da 
covid 19

Fui vitima do virus e me curei com o tratamento precoce

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Pessoas da minha família, foram precocemente tratados com 
várias dessas medicações com acompanhamento médico e 
foram curadas.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Todas as medicações inclusas no manual, já tem estudos 
científicos demonstrando tanto eficácia qto segurança. 
Basta estudar.

Tratei inúmeros pacientes com medicações baratas e 
disponíveis no mercado. Todos, com sucesso.  Vcs estudam 
antes de publicar algo do tipo? 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Regular Todos de nossa família fomos tratados inicialmente 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Toda minha família em primeiro grau adoeceu uma a uma, 
com intervalo de 4 dias entre si, os que iniciaram tratamento 
desde o primeiro dia, foram os únicos que sobreviveram a P1 
entre março e abril. Eu sou uma das sobreviventes.
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16/11/2021 Paciente Regular Fui curada com o tratamento ambulatorial para Covid. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa O que salvou toda minha familia foi tratamento ja de 
início da descoberta covid fomos 12 pessoas, sendo que 
só meu pai veio a obito, porque ja tinha varias 
comorbidades e tambem foi resistente em ir ao hospital. 
Tomamos azintromicina,  colchicina, vitamina d, zinco, 
as, tomamos corticoide no 5 dia onde iniciaram a tosse. 
Gracas a Deus todos bem e sem sequelas e sem 
internação.  Por favor ouçam os medicos da linha de 
frente!!!

Ouçam os médicos!!!

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Tratei muita gente precocemente e dos que eu tratei 
nenhum foi hospitalizado

16/11/2021 Paciente Boa Creio que esses medicamentos como a 
hidroxicloroquina, ivermectina e azitromicina devem ser 
pesquisados em profundidade com isonomia e 
seriedade a fim de se descobrir qualidades para o 
tratamento da Covid-19, pois inúmeras

Contraí Covid-19 em agosto de 2020 e logo no 2º dia de 
confirmação da contaminação (via exame de sangue) foi 
receitado pelo meu médico a hidroxicloroquina em 
associação à ivermectina e azitromocina. Os únicos sintomas 
que tive foram febre alta - que logo passou no início do 4º dia 
de confirmação de contaminação - e disgeusia e anosmia 
(ausência de paladar e olfato, respectivamente). O olfato 
voltou após algumas semanas porém o paladar voltou apenas 
em abril de 2021, após suplementação de zinco e tratamento 
da sensibilidade do olfato através de essências.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não. Tratamento precoce salva vidas.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação de uso devem ser ofertadas a população. 

Eu e minha família tratamos precocemente com várias destas 
medicações e acompanhamento médico e ficamos curados.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sou testemunha viva, que o tratamento é eficaz

16/11/2021 Paciente Boa As medicações que estão falando no texto que não 
fazem efeito me curaram da covid sem nenhuma 
sequela. 

Todas as medicações sem “comprovação” devem ser 
liberadas, devemos dar autonomia médica. Eu e minha 
família nos curamos fazendo o tratamento precoce e 
utilizando todas as medicações “proibidas”

16/11/2021 Paciente Muito boa Todos da minha família foram tratados com as médicos 
e fomos curados . 

Vocês não podem retirar o direito as pessoas se tratarem , 
pois esse tratamento salva .

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Tive covid em julho 2020. Fui assistida por um médico 
exemplar em cuidados humanos. Tratamento precoce, 
com toda assistência e no segundo dia de tratamento, 
estava me sentindo muito bem. Ah se todos cidadãos 
tivessem alcance a este tratamento, e não se tornasse 
uma questão política, teriam salvo muitas vidas.

A esquerda é contra essa receita off label. Mas eles também 
tomam esses medicamentos quanto lhes aperta o peito, mas 
não dizem nada a ninguém, não podem contar como foram 
curados. Dr. Uip foi um deles. Sinto muito, poderiam ter 
evitado mais de 70% das mortes, mas não era essa a 
intencao. E o CARNAVAL….. piada né gente, se atentem a 
isso. Mais um absurdo., Vacinas não segura nenhuma 
variante. Ok?

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa Fiz utilização das medicações que o texto não 
recomenda, me curei e todas elas deveriam ser liberadas 
para os médicos terem mais autonomia durante o 
tratamento dos pacientes 

Eu e minha família utilizamos as medicações que não são 
recomendadas pela mídia, nos curamos e estamos todos sem 
nenhuma sequela. As medicações devem ser liberadas para 
dar autonomia  médica!! 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sigo os trabalhos do FLCCC (Frontline COVID-19 Critical Care 
Alliance) dos EUA, o BIRD (British Ivermectin 
Recommendation Development) do Reino Unido, Dra. Tess 
Laurie, Dr. Mobeen, e muitos outros ao redor do mundo, 
falando da eficácia do tratamento precoce e profilático. Sou 
totalmente favorável. Meus dois filhos tiveram Covid, e foram 
tratados precocemente. Eu e meu marido, morando na 
mesma casa, não pegamos. Fazemos o tratamento profilático 
até hoje, apesar de já vacinados.  

16/11/2021 Paciente Muito ruim Não Fui usuária do tratamento precoce e minha contaminação 
pelo SARSCOV não evoluiu para pior GRAÇAS AO 
TRATAMENTO PRECOCE 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Tive familiares tratados precocemente de Covid, com 
excelentes resultados, por isso sou a favor que o SUS ofereça 
tratamento tão logo quanto possível a  todos os brasileiros 
que precisarem. Que o cidadão brasileiro (dependente ou 
não de SUS) tenha liberdade para decidir pelo seu 
tratamento e que a autonomia médica seja respeitada. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas  as recomendações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas. 

Eu e minha família tratamos com várias des medicações e 
fomos curados. 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta é muito ruim.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Regular gostaria que a conitec se posicionasse escutando os 
medicos no final da linha, os que estão nos hospitais e 
não apenas tais intitulados especialistas ... vide Doutor 
Zeballos

nada a declarar...

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa
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O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Paciente Boa Fomos tratados com protocolo covid e saramos e não 
tivemos nenhuma complicação. Somos a favor das 
medicações para todos! 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Autorizar o tratamento medicamentoso contra o COVID 
19, Conforme é o tratamento aqui em Porto Seguro na 
Bahia.

Ouvir os testemunhos de curas dos pacientes que tiveram o 
tratamento medicamentoso contra o COVID 19.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Essa proposta exclui o principal tratamento para covid, 
que são os medicamentos para tratamento precoce: 
Hidroxicloroquina, Cloroquina, Azitromicina e etc..., Essa 
Vacina não serve para nada, hoje só  está morrendo 
quem se vacinou e fora as outras complicações devido 
aos efeitos adversos muito piores que a própria covid.

Eu e minha família  fomos tratados precocemente  com o 
protocolo de tratamento precoce e não tivemos nenhum 
efeito colateral, ficamos curados em casa sem precisar de 
internação e muito menos UTI.

16/11/2021 Paciente Muito ruim As medicações foram muito eficazes para mim, meus 
familiares e amigos. Discordo das informações do 
manual. 

Minha experiência foi ótima. Bem como da família e amigos. 
Desde o início com acompanhamento médico e ficamos 
curados. Tivemos exemplo de alguns céticos que preferiram 
não usar e ficaram numa condição clínica bem ruim. Um 
deles entubado por 60 dias. Outro familiar que chegou a 
falecer. Portanto atesto que minha experiência foi muito 
positiva com o tratamento precoce. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autonomia médica é TOTAL!

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Eu minha família utilizamos o tratamento precoce com 
sucesso, prescrito por um médico capacitado para tanto. 
Covid sem nenhuma gravidade, apenas sintomas leves 

E e minha família utilizamos diversos desses remédios, com 
prescrição médica. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu, minha família e amigos, fizemos o tratamento precoce 
com várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados.
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Regular LIBEREM O TRATAMENTO PRECOCE VCS DEVEM LIBERAR O TRATAMENTO PRECOCE, AUTONOMIA 
PARA MÉDICOS E PACIENTES. O TRATAMENTO SALVA VIDAS E 
NÃO DEVE SER POLITIZADO

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Todas as medicações são importantes para o tratamento 
e precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos com Tratamento Precoce, 
tomamos as medicações e não foi necessário internação. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Eu e meu marido contraímos a praga chinesa em 
10.02.21. Ele foi hospitalizado e intubado, ao que tudo 
indica, com crise de ansiedade, pois já saiu de casa com 
muito medo. Quando fui visitá-lo, no dia 17.02, ele 
estava lúcido, porém muito nervoso e com medo. Assim 
que saí da visita, eu ainda estava no hospital, e ele foi 
intubado, ao que relatam ter sido uma intubação 
extremamente difícil. Provavelmente a garganta fechou 
pela ansiedade. Ele faleceu um mês depois por infecção 
generalizada decorrente de um acesso venoso que 
escapou e demoraram para notar. Fui para casa, fiz o 
tratamento precoce. A princípio, só com IVM, e não 
melhorava. Após tomar , AZT, comecei a melhorar. Meu 
oxímetro chegou a dar 88, mas não procurei o hospital. 
Sei que só estou viva porque me tratei com o protocolo 
e em casa. Pois os médicos do hospital falaram para usar 
apenas Novalgina. Infelizmente, fomos usado 
politicamente por governadores bandidos.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Foram ignorados diversas estudos RCT e meta-análises 
para uso de Ivermectina, Colchicina e Hidroxicloroquina. 
Também foi completamente ignorados os estudos para 
utilização de antiandrogênicos. , , Além dos estudos 
científicos o uso com sucesso desses medicamentos 
estão sendo observados por muito médicos, pacientes e 
familiares.

16/11/2021 Paciente Muito boa Todas medicações citadas no documento devem ser 
reavaliadas, pelo amor de Deus. Vejam a estatística de 
quem tomou.

Tive covid em julho 2019, e tomei nos primeiros sintomas 
ivermectina, vitamina D, zinco, e depois Azitromicina, 
acompanhada por medico. Fiquei ótima. Tenho 67 anos, 
obesa e tenho labirintite. 
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Paciente Muito ruim Medicamentos antigos já usados em outras doenças 
estão funcionando muito bem para o tratamento contra 
o vírus quando feito de forma precoce. 

Eu, minha família, familiares e amigos que fizemos o 
tratamento precocemente tivemos excelentes resultados e 
ninguém precisou ser internado, mesmo os idosos com 
comorbidades. Esse tratamento salva vidas 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Boa Sim, todas as medicações que o Manuel diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acomodamento médico e fomos curados.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito ruim SIM, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu e meus familiares tratamos precoce com várias desta 
medicações e acompanhamento  médico e fomos curados.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Não.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Usar o tratamento precoce e suplementação com 
vitaminas e sais minerais 

A indústria farmacêutica está acabando com a medicina , 
Muito dinheiro envolvido 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, todas as medicações que o manual Diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Atuo na área clínica de hemodiálise e vi muitas pessoas 
sendo tratadas precocemente com esses medicamentos e 
foram curadas inclusive na minha família.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Ja existem muitas evidencias para tratamento precoce 
com associação de medicamemtos e suplememtos no 
inicio do sintomas Tais como vitamina D ,zinco, 
hidroxicloroquina ,ivermectina,corticóide,entre outros. 
A avaliação de risco para complicações e o inicio precoce 
de associações de medicamentos e crucial para um 
desfecho bom

Que medicos e pacientes sejam ouvidos sobre suas 
experiências.  A medicina baseada em evidencias deve avaliar 
ps resultados clinicos e nao abandona los pq nao existe 
interesse da Industria farmacêutica.. Poucos tratamentos hj 
na medicina tem nivel de evidrncia IA e nem por isso eles sao 
ineficazes ou devam ser abandonados 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Eu apoio o tratamento ambulatorial da COVID com 
medicamentos que o médico julgar serem indicados 
conforme o caso.
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostria de alterar vários itens do texto, sobretudo sobre 
a recomendaçao de varias das drogas descritas, gostria 
de perguntar aos autores o que o doente com covid 
pode fazer? Esperar sem tratamento pra ver se morre 
ou nao??

Sim, gostaria de saber se os autores tratam pacientes com 
covid ou esperam que agravem e internem?, Porque eu já 
tratei centenas com ótimos resultados!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim SIM. TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS, POIS 
SALVAM VIDAS!!!!!

EU, MEU MARIDO, MINHA CUNHADA E MINHA SOBRINHA 
TRATAMOS PRECOCEMENTE COM VÁRIAS DESSAS 
MEDICAÇÕES (COM O DEVIDO ACOMPANHAMENTO 
MÉDICO) E FOMOS CURADOS. A MINHA SOBRINHA FICOU 05 
DIAS NO OXIGÊNIO EM DOMICÍLIO E ESSAS MEDICAÇÕES 
EVITARAM A SUA PIORA, ASSIM COMO A SUA INTERNAÇÃO. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim QUERER INIBIR OU SUGERIR FORTEMENTE QUE NÃO 
UTILIZEM OS MEDICAMENTOS QUE TEM EVIDÊNCIAS 
PRÁTICAS, É NÃO PERMITIR QUE OS MÉDICOS QUE 
ESTÃO NA LINHA DE FRENTE TENTAREM CURAR OS 
PACIENTES. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos os itens desacreditando o Tratamento com 
medicamentos reposicionados é uma mentira. Todos os 
medicamentos colocados no relatório como ineficiente, 
são comprovadamente eficazes em inúmeros estudos 
mundiais.
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de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Gostaria que este tema fosse discutido de forma 
profissional e técnica, e não contextualizado somente 
por correntes políticas de contra e a favor., É 
absolutamente claro que não se conhecem 
medicamentos comprovadamente eficazes contra o 
Vírus Covid-19, e por isso estamos na corrida pela 
vacina, que também pelo que se sabe, não plenamente 
eficaz., É também absolutamente claro que, detectados 
os sintomas conhecidos da doença, começa uma corrida 
contra o tempo. Assim, sou plenamente a favor de se 
iniciar imediatamente o tratamento, com os 
medicamentos disponíveis, que podem ser, claro, 
Ivermectina, Azitromicina, ou outro qualquer 
recomendado pelo médico, que para mim é o único 
profissional preparado para tal, e não políticos, 
jornalistas, Ministério Púbico ou instâncias judiciais.

Outro aspecto importante relativo a este tema é a vacinação 
obrigatória, que habilitará as pessoas a viver livremente., Se 
o objetivo da vacina é estimular o organismo a produzir 
anticorpos, assim como já acontece com os infectados e 
curados, em maior ou menor grau, aqueles que adquiriram a 
doença e produziram seus anticorpos em nível compatível 
com um grau de imunização seguro, devem estar 
desobrigados de vacinação., Temos que admitir que sabemos 
bem pouco sobre as vacinas e seus efeitos colaterais, no 
médio e longo prazo.

16/11/2021 Paciente Boa Usei o tratamento precoce e fiquei curada. Em 48h eu já 
não tinha mais nenhum sintoma. , Meu marido tem 
lupus, pegou primeiro a covid e usou o tratamento 
também, da mesma forma com 48h estava sem nenhum 
sintoma. , Meus três filhos, uma 12 anos, uma de 10 
anos e um de 8 anos também pegaram o Covid, fizeram 
o mesmo tratamento precoce e não tiveram nenhuma 
reação ao contrário, ficaram curados e também em 48h 
não tiveram mais sintoma algum., Azitromicina, 
Ivermectina, Vitamina C, Zinco, Loratadina, , Meu 
marido ainda toma hidroxicloroquina diariamente há 
uns 3 anos. O medicamento não tem reação ruim 
alguma nele.

Deixem os médicos trabalharem.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa Diante da minh a contaminacao pela COVID e minhas 
comorbidades, Sou totalmente a favor deste processo . 
Ja que estou aqui VIVO e sem nenhum problema . Nem 
mesmo fui ao Hospital. Somente fiquei com ausencia de 
Odores . Mas acredito que possa retornar. Ate pq tive a 
Covid e Maio de 2021 
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de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim SIM, TODAS AS MEDICAÇOES QUE O MANUAL DIZ NAO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS

Sim, pude presenciar os mais diversos casos de pessoas que 
adoeceram e que foram tratados por estes medicamentos, e 
posso dizer que foram curadas graças a intervenção a tempo 
com estas medicações mediante acompanhamento médico, 
não tendo seus quadros agravados., , Venho até mesmo 
meio, através desta consulta, lutar pelo que considero de 
extrema importância para todos, afinal ninguém está livre de 
vir a adoecer novamente, ninguém está livre de ter seu 
estado agravado, e precisamos ter a garantia que diante do 
desespero tenhamos a oportunidade de tentar o tratamento.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Todos os medicamentos para tratamento ambulatório 
devem constar 

Meus familiares e conhecidos que usaram se curaram e nao 
tiveram nenhum problema

16/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Se meu marido nao tivesse usado todas essas 
medicações que estão querendo impedir de serem 
administradas como medicação precoce, ele não estaria 
mais aqui!!

E de suma importância que os médicos tenham total 
autonomia de medicar e tratar seus pacientes da melhor 
forma que acharem necessário para impedir que esse 
paciente piore e tenha que ser internado ou venha a óbito...

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa EXISTEM VÁRIOS ESTUDOS E METANÁLISES, PELO 
MUNDO, COMPROVANDO A EFICÁCIA DA 
HIDROXCLOROQUINA E DA IVERMECTINA. 

EU, MINHA ESPOSA E MAIS 6 PESSOAS DA MINHA FAMÍLIA 
TIVEMOS COVID E NOS TRATAMOS COM 
HIDROXCLOROQUINA, IVERMECTINA, VITAMINADA D E 
AZITROMICINA. O RESULTADO DO NOSSO TRATAMENTO 
IMEDIATO FOI UM SUCESSO. OBRIGADO AOS MÉDICOS QUE 
DEFENDERAM O TRATAMENTO PRECOCE E QUE SALVARAM 
MILHÕES DE PESSOAS DESDE O INÍCIO DESSA PANDEMIA. 

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Acredito que o tratamento deva ocorrer 
ambulatorialmente aos primeiros sintomas cabendo ao 
médico definir as medicações que julgar necessário de 
acordo com cada caso.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Considerar os ensaios clínicos randomizados sobre 
ivermectina,  hidroxicloroquina, dentre tantas outras 
drogas já com inúmeros trabalhos publicados e com 
nível de evidência, os quais mostram benefício e eficácia 
contra covid-19. Excluir sociedades médicas com 
conflitos de interesse. Considerar fatos de municípios 
brasileiros e países que adotaram o tratamento e 
tiveram menor mortalidade (contra fatos não há 
argumentos!)

Conitec tem que ser imparcial, mostrar verdades e outras 
possibilidades terapêuticas 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autonomia médica! Autonomia médica! Decisão médico/paciente ou responsável!

16/11/2021 Paciente Muito ruim O médico e livre para receitar o tratamento que achar 
conivente no momento.

O manual tira completamente a liberdade do médico.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todas as medicações ministradas pelo médico no 
tratamento da covid 19 são importantes para salvar 
vidas!

Meu filho se curou da covid fazendo o tratamento utilizando 
alguns destes medicamentos! É muito importante que os 
médicos possam  continuar fazendo uso dos mesmos!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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16/11/2021 Paciente Muito boa Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu acho que o tratamento precoce é muito importante... 
conhece pessoas que esperaram ficar roxas antes de procurar 
um médico e hoje não estão aqui pra contar sua história...e 
também conheço pessoas que fizeram o tratamento precoce 
e ficaram muito bem...

16/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O tema foi politizado e a pressão da mídia sobre os órgãos e 
as pessoas que decidem sobre o tratamento da Covid-19, 
promovendo uma forte campanha de desmoralização de 
quem defende o  Tratamento Medicamentoso Ambulatorial, 
pode estar afetando a decisão. A experiência clínica de 
médicos que alegam obter resultado positivo com vários 
medicamentos de baixo custo está sendo ignorada, e esses 
médicos tem sofrido censura da grande mídia sendo 
impedidos de se manifestarem - quando se manifestam são 
atacados por essa mídia.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim As medicações que constam no primeiro protocolo do 
MS sobre o trat da covid, com hidroxi, azitromicna, 
zinco, ivermectina e ou nitazoxanida e corticoide  em 
dose correta no estagio inflamatório assim como 
anticoagulantes no momento certo, o que fizeram a 
diferença na minha família. 

O Sus deveria proporcionar a autonomia medica e relação 
medico paciente assim  fornecer as medicações assim como 
estão fornecendo as vacinas. 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa sim. Que todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisa ser dadas.

Sim. Eu , minha familia e amigos tratamos precoce com vários 
dessas medicações e acompanhamento médico e fomos 
curados , graças a Deus .

16/11/2021 Paciente Muito boa “Sim, todos os medicamentos que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser disponibilizados.”

“Eu, meus amigos e minha família tratamos precocemente 
usando vários desses medicamentos, com acompanhamento 
médico, e fomos curados.”

16/11/2021 Paciente Muito boa Que façam o mesmo para o passaporte pois obrigar não 
é liberdade.

Que os médicos sejam livres junto com seus pacientes Para 
ver o que é melhor para sua saúde.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim TODAS as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam sim, ser ministradas, 
respeitando-se a autonomia médica, a condição de cada 
paciente e o seu desejo de ser tratado desde o início dos 
sintomas.

Se não se pode descartar o benefício de várias medicações 
citadas (como budesonida e ivermectina), as quais são 
seguras, por que não utilizá-las? Por que esperar o paciente 
chegar a nível crítico (falta de ar) para fazer algo? Não há 
lógica nisso!, Não é preciso aguardar por evidência 1A para 
se fazer algo na Medicina. Que isso fique claro! O Tamiflu 
tinha poucas evidências de que poderia funcionar para H1N1, 
nem por isso foi descartado na época, por uma questão 
óbvia. Ninguém espera evidência padrão ouro para tratar um 
paciente em plena pandemia!

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos esses medicamentos citados no texto, são 
relevantes no tratamento da Covid. Sabe-se que a 
COVID causa trombos, inflama o pulmão, como vcs 
podem então, não recomendar anti-coagulantes e 
corticóides? Nem vou entrar no mérito dos 
medicamentos como Ivermectina e HQC, que 
politicamente estão sendo usados, e por isso, muitos 
pacientes deixando de ser tratados. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O uso de medicamentos de tratamento precoce nem 
deveriam ser questionados, ainda mais porque estão 
salvando muitas vidas. Médicos devem ter a liberdade 
de prescrever os remédios que acharem mais 
apropriados para cada paciente. Salvar vidas e não 
politizar e nem demonizar remédios. 

16/11/2021 Paciente Ruim As medicações que o manual diz não ter recomendações 
precisam ser utilizadas. Elas realmente funcionam.

 Eu, amigos e familiares fomos tratados com essas 
medicações e acompanhamento médico adequado, e fomos 
curados.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não há recomendação de tratamento. É necessário 
rever essas recomendações sugeridas. Temos estudos 
bons que suportam diversas drogas para combater o 
COVID.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Admitir o tratamento aos pacientes desde o início da 
suspeita de contaminação por covid. Tratamento com os 
medicamentos que a consulta visa impedir.

Valorizar o tratamento precoce com os medicamentos que a 
consulta vida vedar.
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16/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir no tratamento da Covid19 todas as medicações 
que o manual recomenda não usar. Todos esses 
medicamentos são necessárias no tratamento da Covid 
19. Portanto, que todas eles sejam incluídos na lista de 
medicamentos do SUS para uso em pacientes 
acometidos pela Covid 19.

Com acompanhamento médico, eu fui tratada com várias 
dessas medicações e estou viva curada da covid 19. 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Que o tratamento precoce  para a Covid 18, é eficaz

16/11/2021 Paciente Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não tem 
recomendações precisam ser dadas

Eu e minha família tratamos com várias dessas medicações e 
acompanhamento médico e fomos curados

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A prosposta é muito ruim.

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

16/11/2021 Paciente Muito boa Eu, familiares e amigos fomos tratados com medicamentos, 
precocemente, incluindo idosos com comorbidades e 
ninguém ficou grave!

16/11/2021 Paciente Muito ruim "SIM. GOSTARIA DE ALTERAR AS RECOMENDAÇÕES. 
TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ ""NÃO 
RECOMENDAR"" DEVEM SER ALTERADAS PARA 
""RECOMENDAR"". TODAS PRECISAM SER APLICADAS 
NO TRATAMENTO IMEDIATO."

SIM. DECLARO QUE EU, MEUS FAMILIARES E OUTROS 
AMIGOS E CONHECIDOSFOMOS FAVORECIDOS PELO 
TRATAMENTO PRECOCE COM ESTAS MEDICAÇÕES E 
ACOMPANHAMENTO MÉDICO E FOMOS CURADOS. O POVO 
BRASILEIRO PRECISA QUE ESTES TRATAMENTOS SEJAM 
IMPLANTADOS NO SUS COM URGÊNCIA.

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Paciente Boa
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16/11/2021 Paciente Ruim ponto 7- 11-13 por experiência pessoal e varias pessoas 
conhecidas em meu entorno deveria se permitir o uso 
de ivermectrina, azitromicina  como ambulatorio 
preventivo com sintomas isto diminui o risgo de ser 
internado e muitos melhoram em suas casas . e também 
os anticoagulantes são preventivos para pessoas que 
estão com covid internadas , , estou inteiramente 
informada aqui e no exterior dos procedimentos e 
ajudam muito as pessoas com sintomas ou com covid 
com teste recente   

preciso dar minha experiência pessoal , eu tive sintomas de 
covid e foi ao medico faz 8 meses receitou ivermectrina, 
azitromicina preventivamente , automaticamente ao dia 
seguinte estive melhor , uma segunda vez meu marido pegou 
positivo covid e, ele melhorou sozinho ao segundo ou 
terceiro dia , eu ao saber foi ao medico receitou paracetamol 
e rinosoro porque faltava o ar , sabendo que meu marido era 
covid positivo , foi empiorando cada vez mais , fiz o teste deu 
positivo , e voltei ao medico e tiveram que internar por baixa 
oxigenação , estive 3 dias internada e recuperei a oxigenação 
, deram alta , e demorei 3 meses em ficar legal, se quando foi 
por primeira vez quando meu marido deu positivo tivessem 
receitado o kit , não teria que haver sido internada , porem e 
muito importante adicionar os medicamentos preventivos , 
sem descuidar os sintomas para outras enfermidades , já que 
não existe só covid no mundo . se precisar alguma 
informação adicional e só entrar em contato 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Fui diagnosticada com covid 19 dia 25/05/2021 e fiz 
tratamento precoce com excelente resultado 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Tratei muitos pacientes ambulatorialmente, 
hidroxicloroquina tira o mal estar, cefaléia quando 
utilizada até o 4º dia, ivermectina tem excelente ação 
profilática e no tratamento inicial. Corticóide é essencial 
na fase inflamatória bem com anticoagulantes 

Evidência estão sendo deixadas de lado pelo Conitec, 
https://filiperafaeli.substack.com/p/hidroxicloroquina-o-
mundo-
perdeu?utm_campaign=post&utm_medium=web&utm_sourc
e= 

16/11/2021 Paciente Muito boa Como cidadã, eu gostaria que verdadeiramente ciência 
fosse ouvida, estudos recentes tem provado a eficácia e 
importância do tratamento nos primeiros sintomas.

16/11/2021 Paciente Muito boa Tive covid 19 em maio de 2021, fiz tratamento precoce e 
obtive sucesso.  Não sei o que teria sido de mim sem o 
tratamento. 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas. 

Eu, minha família e amigos, tratamos precocemente com 
várias destas medicações com acompanhamento médico e 
fomos totalmente curados. 
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim À luz da ciência nem se deveria mais discutir o que é 
adequado ou não o tratamento de Covid 19. E 
principalmente não se deveria perguntar a leigos. As 
escolhas deveriam ser técnicas, não populistas. 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação devem ser dadas.

Fui tratada com ivermectina e hidroxicloroquina e fiquei 
curada da Covid. O tratamento precoce salvou minha vida. 
Graças a essas medicações e ao acompanhamento médico .

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Gostaria de comentar que, como médica, tratei inúmeras 
pessoas da minha família com o tratamento imediato e 
TODAS ficaram muito bem, inclusive minha mãe de 91 anos.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito ruim As medicações que constam no primeiro protocolo do 
MS sobre o trat da covid, com hidroxi, azitromicna, 
zinco, colchicina e corticoide  em dose correta no 
estagio inflamatório assim como anticoagulantes no 
momento certo, fizeram a diferença na minha melhora. 
Me senti melhor em poucos dias e não fui internada.

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu, minha família e amigos fizemos o tratamento precoce 
com várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid fiz o tratamento precoce e afirmo que funciona. 
Fiquei assintomática 12h após a primeira dose, exceto por 
uma dor de cabeça fortíssima nos 3 dias seguintes. Não tive 
sequelas. Conheço várias pessoas que também fizeram 
(Azitromicina e hidroxicloroquina) e não foram internadas e 
nem tiveram sequelas

16/11/2021 Paciente Muito ruim Que incluam no tratamento da Covid19 todas as 
medicações que o manual recomenda não usar. Todos 
esses medicamentos são necessárias no tratamento da 
Covid 19. Portanto, que todas eles sejam incluídos na 
lista de medicamentos do SUS para uso em pacientes 
acometidos pela Covid 19.

Com acompanhamento médico, eu fui tratada precocemente 
com várias dessas medicações e estou viva e curada da covid 
19. 

16/11/2021 Paciente Muito boa
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16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa não a invermectina protege contra virus COVID-19 e suas 
variantes.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Se eu não fizesse tratamento precoce eu teria tido 
complicação maiores 

Sabendo que a doença mata porque não fazer tratamento 
precoce?

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim "Gostaria que fosse incluído O chamado ""Tratamento 
precoce"" nas diretrizes."

Prescrevi para pacientes e familiares com bons resultados,  
assim como diversos estudos apontam a eficácia dos mesmos.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa O tratamento inicial é eficaz e o SUS deve oficializá-lo! A desinformação no Brasil impede que a grande massa da 
popular compreenda a eficácia do tratamento!

16/11/2021 Paciente Muito boa Utilizei quando estava acometida pelo Covid e não tive 
maiores problemas, foi bem tranquilo minha Quarentena em 
casa!

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Tive casos de covid na família, onde a melhora só aconteceu 
graças aos medicamentos ivermectina, azitromicina e 
hidroxicloroquina. Por que querem proibir?

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todos os medicamentos que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser disponibilizados.

Eu, meus amigos e minha família tratamos precocemente 
usando vários desses medicamentos, com acompanhamento 
médico, e fomos curados.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Liberdade individual e médica de escolha sobre qual 
tratamento receber e de que forma. 

16/11/2021 Paciente Muito boa
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incluir no tratamento da Covid19 todas as medicações 
que o manual recomenda não usar. Todos esses 
medicamentos são necessárias no tratamento da Covid 
19. Portanto, que todas eles sejam incluídos na lista de 
medicamentos do SUS para uso em pacientes 
acometidos pela Covid 19.

Com acompanhamento médico, minha filha e meu genro 
forma tratados precocemente com várias dessas medicações 
e estão vivos e curados da covid 19. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Não.

16/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento precoce me protegeu até hj.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Minha sogra e várias pessoas da minha família foram curadas 
com o tratamento precoce! O povo brasileiro precisa ter 
acesso a ele!!!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Exigimos que o tratamento precoce e as drogas já 
utilizadas, com eficácia demonstrada e que têm salvado 
vidas sejam administradas em pacientes Covid-19!

As demonstrações clínicas e os tratamentos são eficazes. Há 
um crime contra a humanidade ao impedir o tratamento!

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A autonomia médica é essencial ao exercício da 
profissão. 

Meus familiares usaram todos os médicos que o médico 
achou necessário no momento, e que a grande mídia diz ter 
comprovação científica, e todos se curaram e não tiveram 
efeitos colaterais. 
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Considero importante divulgar as estatísticas e estudos 
clínicos a respeito, para desfazer as mentiras pregadas 
nos meios de imprensa e ativistas contrários.

16/11/2021 Paciente Muito boa Todos devem começar o tratamento o quanto antes 

16/11/2021 Paciente Boa tratamento desde o primeiro sintoma de covid 19 para 
toda população

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa Gostaria que o orgão desempesnhasse um papel mais 
transparente e imparcial para a sociedade.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Todo o cidadão brasileiro tem direito a qualquer tratamento, 
principalmente precocemente para que não ocorra o avanço 
da doença.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incluir no tratamento da Covid19 todas as medicações 
que o manual recomenda não usar. Todos esses 
medicamentos são necessárias no tratamento da Covid 
19. Portanto, que todas eles sejam incluídos na lista de 
medicamentos do SUS para uso em pacientes 
acometidos pela Covid 19.

Com acompanhamento médico, minha irmã e meu cunhado 
foram tratados precocemente com várias dessas medicações 
e estão vivos e curados da covid 19. 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Incluir vitamina C , Zinco, complexo B e vitamina D como 
profilaxia, pois fazem efeito sim, assim como 
ivermectina mensalmente de acordo com o protocolo 
FLCCC.

"Vocês ignoram estudos científicos comprobatórios da 
eficácia dos medicamentos, seja por profilaxia e tratamento. , 
Façam uma relação de todos os estudos, Experimento por 
experimentos, as ""vacinas"" também são."
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Eu fui curada com o tratamento precoce, eu tenho 91 anos!!! 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento precoce já salvou milhares de vidas. Os 
médicos devem ter o poder de decisão sobre quais 
medicamentos prescrever, pois, estudaram para isso. 
Políticos, juristas, ministros ou qualquer outra categoria 
JAMAIS deveria ter o poder, sequer autorização para decidir 
sobre medicamentos, vacinação ou coisas do gênero por 
absoluta INCOMPETÊNCIA!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Trabalho maravilhoso de todos esses profissionais que com 
amor se dedicam a salvar vidas. 

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim. Todas as medicações apresentadas no texto 
precisam ser dadas pelo Sus 

Eu e meus familiares fomos tratados precocemente com 
várias dessas medicações junto com acompanhamento 
médico e fomos curados da COVID 19

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não podemos permitir que o governo seja o detentor do 
nosso direito de buscar alternativas de tratamentos para 
QUALQUER doença. 
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Minha esposa de 91 anos foi curada com o tratamento 
precoce!!! O povo brasileirões o DIREITO de ter essa opção!!!

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Gostaria que respeitassem o vínculo paciente e médico, 
e qual o melhor método para curar e ou tratar uma 
doença. É um acinte, que fazem com medicamentos já 
existentes no meio médico, qual seja e tornando tudo 
proibido. Não se está nem respeitando médicos que 
tratam com esses medicamentos. Aos checadores e 
inquisidores dos tratamentos, a história dirá se são 
culpados ou não pelas mortes advindas por falta e ou 
proibição de sua utilização. Deus no Comando sempre. 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A proposta deve deixar claro a liberdade do médico para 
tratamentos off label e seguir a orientação do Conselho 
Federal de Medicina sobre a autonomia médica..

Respeitar e buscar as pesquisas realizadas no mundo todo 
que comprovam clinicamente o benefício destes mesmos 
medicamentos para o combate a Covid 19 e a 
consequentemente diminuição dos óbitos. Medicamentos 
que este parecer está condenando.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Que todos possam se proteger e prevenir, de modo que 
preserve os direitos individuais, sobretudo, os princípios da 
dignidade da pessoa humana, bem como os tratados de 
direitos humanos, acordado outrora pelo país.  Que os 
médicos tenham autonomia para tratar o paciente, e o 
paciente tenha opção de escolher qual tratamento quer ser 
submetidos, respeitando Todos, independente, cor, religião, 
classe social. Respeito a todos os brasileiros. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O POVO é SOBERANO e EXIGE Tratamento precoce para 
COVID com drogas reposicionadas SEGURAS EFICAZES, 
BARATAS, ORAIS,  SEM PATENTE. 

Página 73 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Paciente Muito ruim , Incluir no tratamento da Covid19 todas as medicações 
que o manual recomenda não usar. Todos esses 
medicamentos são necessários no tratamento da Covid 
19. Portanto, que todas elas sejam incluídos na lista de 
medicamentos do SUS para uso em pacientes 
acometidos pela Covid 19., 

Com acompanhamento médico, eu mesma  fui tratada com 
várias dessas medicações e estou viva e curada da covid 19. 
Minha mãe, de 84 anos, também recebeu acompanhamento 
medico com as mesmas medicações. Ambas fomos tratadas 
em casa com êxito!! Detalhe...ambas fomos vacinadas e 
contraídos o COVID. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tenho acompanhado muitas pessoas inclusive familiares 
que não internaram pois se trataram precocemente com 
hidroxicloroquina, azitromicina, ivermectina, zinco, 
budesonida, vitamina d. Muitas mortes foram evitadas, 
as estatísticas dos médicos que tratam são irrefutáveis. 
A maioria recorre para médicos particulares ou médicos 
abnegados que tratam gratuitamente o povo carente. 
Deus abençoe a todos

16/11/2021 Paciente Muito ruim EU E MINHA FAMÍLIA TIVEMOS A DOENÇA, UTILIZAMOS 
TODOS OS MEDICAMENTOS DO TRATAMENTO PRECOCE E 
TIVEMOS UMA EVOLUÇÃO BRANDA. INFELIZMENTE, 
TIVEMOS CONHECIDOS QUE NÃO TIVERAM ACESSO A ESSE 
MESMO TRATAMENTO, ALGUNS INCLUSIVE TRATADOS POR 
PROFISSINAIS DO SUS, TENDO SIDO LEVADOS À INTERNAÇÃO 
POR COMPLICAÇÕES E OUTROS VINDO A ÓBITO., SOMOS A 
FAVOR DO TRATAMETO PRECOCE NO SUS E DA 
AUTOMONOMIA MÉDICA!!!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos e pacientes precisam ter o direito de definir, 
em consenso, quais os procedimentos terapêuticos que 
adotarão  em caso de suspeita ou diagnóstico positivo 
de infecção por SARS-COV 19.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deixem o médico, que está na linha de frente e vendo o 
que funciona e o que não funciona, decidir. 

A medicina vive de teorias, mas não sobrevive só dela. A 
prática é o que conta. Escutem os médicos que estão 
salvando vidas.
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Ruim As supostas alegações de que os medicamentos “off-
label” são ineficazes no tratamento precoce da COVID-
19 baseiam-se na opinião de alguns poucos médicos 
“representantes” de sociedades médicas que não 
representam a maioria dos mais de 500.000 médicos do 
país., Que por sua vez se basearam em poucos artigos 
negativos em detrimento à maioria dos artigos 
mostrando benefícios do uso desse ou aquele 
medicamento., E não levaram em conta ao imenso 
número de pacientes tratados com sucesso (incluo eu e 
minha família) e os médicos que estão ajudando a salvar 
vidas. Como podem falar algo contrário em detrimento 
aos médicos e pacientes que estão vendo os resultados 
positivos?, Será que não existem conflitos de 
Interesses???, Novamente o ganho financeiro está 
prevalecendo em detrimento ao enorme número de 
vidas salvas?, Os médicos devem ter o livre arbítrio de 
fazer prescrições off-label buscando o melhor para o 
paciente. E o paciente tem a liberdade de escolher o 
tratamento que deseja! Simples assim!, Parem de 
politizar a pandemia e deixem os médicos trabalharem!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Gostaria que fossem incluídas as dezenas de estudos 
positivos sobre o uso da EVERMECTINA + ASSOCIAÇÕES, 
junto com o maior caso de sucesso de uso desse 
procedimento, que salvou milhares de vidas na India., 
Faltam também pelos menos 6 estudos extensos sobre o 
uso da Hidroxicloroquina, EM DOSES NÃO MORTAIS, 
feitas pelo mundo por cientisitas não patrocinados por 
grandes empresas farmaceuticas, e que têm resultados 
sempre superiores a 70% de sucesso.

Não podemos brincar mais com a saúde em uma nação como 
está sendo feito. A covardia dos médicos em assumir os 
procedimentos que foram politizados agravou uma Epidemia 
que não passaria de mais uma simples epidemia decenial.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa  Não Não

16/11/2021 Paciente Muito boa
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16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisa ser dada. 

Eu, meu marido e minhas 2 filhas tratamos precoce com 
vários desses medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa Sou a favor do tratamento precoce para a COVID. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Benchmark em países africanos, na Índia e Japão 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É IMPERATIVO A UTILIZAÇÃO DO TRATAMENTO 
PRECOCE, EM MINHA FAMÍLIA UTILIZAMOS O 
TRATAMENTO E NÃO HOUVE NENHUM CASO, NINGUEM 
FICOU DOENTE!

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pelo que pude entender, este é mais um fórum sem 
compromisso com a verdade e a realidade. Espero que 
continue a cargo do médico decidir e os senhores 
continuem como lobistas.

Não obrigado. Espero que este documento seja 
desconsiderado.
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16/11/2021 Paciente Muito boa Parabéns pela iniciativa, os bons precisam se manifestar. Muito grato por saber que temos pessoas preocupadas com 
vidas.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa O TRATAMENTO PRECOCE PRECISA SER ADOTADO EM TODO 
O PAÍS.  NÃO CABE MAIS ADIAR ESSA AÇÃO,  AS VACINAS 
ESTÃO FALHANDO. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. A população tem que ter acesso a todas as 
medicações que o manual diz não ter recomendação, 
gratuitamente

Tenho parentes e amigos que se trataram precocemente com 
acompanhamento médico, utilizaram todas esses 
medicamentos citados, recuperaram-se todos

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Para qualquer doença tratamento no início, absurdo 
qualquer coisa diferente disso, absurdo esperar agravar 
para começar a tratar, visto que nesse momento já é 
tarde. O povo não é besta !!

16/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria que a chamada fosse mais objetiva e não como 
é direcionada a mostrar a ineficiência dos 
medicamentos citados.

Ano passado Salto de Pirapora SP, teve um índice baixo de 
óbitos e alto no resultado de tratamento com os 
medicamentos do kit covid-19.  Mais de 2.00

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A proposta não favorece o uso de medicamentos 
antigos e conhecidos, reposicionados, utilizados com 
muito sucesso na prática clínica e com dados robustos 
de literatura .

Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa O fato de esses medicamentos já terem comprovação 
científica de não eficácia para a Covid 19 em nenhuma das 
fases, já é motivo para não ter discussão mais sobre o 
assunto, infelizmente está atualização está por demais 
atrasada.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito boa EU JÁ TOMEI AZITROMICINA 500mg, ESTOU BEM E NÃO 
PRECISO DESTA VACINA, NEM MINHA FAMÍLIA E FILHOS! 

Página 77 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa Sim. , Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família, tratamos precocemente com várias 
destas medicações, com acompanhamento médico e fomos 
curados.

16/11/2021 Paciente Boa Fui tratada com azitromicina, ivermectina, 
hidroxicloroquina, xarelto, corticoide e vitaminas e 
própolis 

Eu me curei com todos os medicamentos citados na pergunta 
anterior e acompanhamento médico no tratamento inicial 3 
me curei rapidamente.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Sim, O trtamemto com drogas off label sempre 
funcionaram

A politização do tratameto médico e de certas sociedades e 
repugnante

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Tratamento precoce salva vida e evita que pacientes 
cheguem à fase inflamatória da doença, ficando livres de 
respiradores artificiais, além de custar muito mais barato 
para o governo. 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O uso de anticoagulantes profilaticos e corticoides a 
partir do 10 dia de doença deve ser utilizado

Vcs usaram só associação médica aliada ao grammcismo e a 
Nova Ordem Mundial

16/11/2021 Paciente Muito ruim Usamos e graças a Deus e ao tratamento inicial estamos 
bem. 5 pessoas: 3 com comorbidades, sendo 2 de 3a 
idade. 

Agradecemos por temos tido um anjo em nossas vidas. 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sou totalmente a fovor do tratamento Precoce . Pois 
este me salvou na contaminacao em maio desse ano 
corretnte . 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Sim. Oferecer tratamento imediato com drogas 
reposicionadas (hidroxicloroquina, Ivermectina, 
azitromicina, corticoide, anticoagulantes e 
antiandrogenicos.

Funciona o tratamento precoce.
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Proibir políticos opinarem sobre tratamentos médicos. 
Médicos devem ter autonomia 

Gostaria de lamentar que não há punição alguma em relação 
a políticos opinarem contra tratamento preventivo, precoce 
ou seja lá qual for. Está indo longe demais a esquerda querer 
incutir na cabeça dos brasileiros que tal medicação não deve 
ser usada para tratar covid 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa o tratamento precoce é eficaz Toda doença se trata precocemente 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas.

Eu e minha Família tratamos precocemente com várias destas 
medicações, sob acompanhamento médico e fomos curados!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Inserção do tratamento precoce para covid 19. Ele 
salvou vários amigos. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não
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16/11/2021 Paciente Ruim Não recomenda o uso de medicamentos precoces. 
Menciona que não deve tomar essa medicação, porém 
eu, minha esposa, minha filha, e genro, todos testamos 
positivo para COVID 19 e fizemos uso de 
Hidroxicloroquina, azitromicina, prednisolona, 
ivermectina, vitamina D, Zinco, xarope Bromexina e 
xarelto.

Saliento que fui ao hospital e não me deram nada além de 
colocar no oxigênio, fiquei de 09:00 as 17:00 com saturação 
baixa e dificuldade pra respirar, tossindo muito e febre. 
Quando disseram que iriam administrar somente remédio 
para febre e dor, (dipirona) eu saí e procurei uma consulta 
com algum médico  que fosse adepto ao tratamento precoce. 
Após iniciar com a prescrição do tratamento precoce, no 
segundo dia eu já estava quase normal, já conseguia respirar, 
andar e fazer praticamente tudo. No quinto dia, não tive mais 
nada de dores ou cansaço, somente um pouco de tosse que 
aos poucos foi terminando. Minha imunidade após o 
tratamento ficou muito alta e não tive mais problema algum. 
Há poucos dias, tivemos contato com um sobrinho que 
passou uns dias em nossa casa, e testou positivo COVID, 
porém nenhum de nós contraímos novamente o vírus. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce funciona Eu e toda família fizemos tratamento precoce e tivemos boa 
evolução 

16/11/2021 Paciente Muito ruim A cloroquina, a hidroxicloroquina e a Ivermectina 
DEVEM ser utilizadas, independentemente da via de 
administração (oral, inalatória ou outras) no tratamento 
ambulatorial da da C19 devido aos inúmeros estudos e 
experiências de médicos brasileiros que salvaram vidas 
com essas medicações. 

O MÉDICO DEVE TER A AUTONOMIA PARA ESCOLHER O 
MELHOR TRATAMENTO DE ACORDO COM O PACIENTE, A 
SITUAÇÃO E OS MEDICAMENTOS DISPONÍVEIS 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos para o chamado tratamento precoce 
devem ser utilizados!

Sim, eu, a minha esposa e os meus filhos usamos, qdo 
tivemos COVID, em fevereiro deste ano... 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Entendo que o tratamento precoce é uma opção que o 
paciente pode escolher se for da sua vontade em consenso 
com a participação de seu médico .

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Paciente Regular Todas os medicamentos que o manual diz não ter 
recomendação deveriam ser disponibilozados a toda 
comunidade, de forma gratuita e sem descriminalização.

Eu e minha família realizamos o tratamento precoce do 
covid19 com muitos desses medicamentos, assim como 
acompanhamento médico diário da evolução dos sintomas. A 
melhora foi evidente após o início do tratamento, todos 
estão curados e saudáveis.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa "Trocaria o termo ""sugerido"" por ""recomendamos"" 
não utilizar ivermectina em pacientes com suspeita ou 
diagnóstico de covid-19. Além da ausência de evidências 
da eficácia, deve-se considerar os efeitos adversos que 
pacientes submetidos a esse tratamento tem relatado, 
inclusive,  casos de doenças hepáticas agudas. Ou seja, 
mesmo que houvesse algum tipo de evidência que 
mostrasse algum benefício do uso desse medicamento, 
seria necessário indicar com clareza o público que, 
supostamente, se beneficia. Uma vez que não há nem 
evidências, tão pouco público alvo, deve-se ser 
recomendado não utilizar esse medicamento, pois corre-
se o risco de induzir pessoas a um tratamento maléfico."

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa
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16/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento do Covid é possível, fui tratada com 
azitromicina, anticoagulante e corticoide. No pós covid a 
ivermectina foi importante para q não houvesse 
sequelas.

16/11/2021 Paciente Muito boa Fui tratado com Reuquinol. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Faltam muitos medicamentos que poderiam ser 
utilizados na fase inicial da doença em forma 
ambulatorial.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir o tratamento precoce de verdade

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Incluir a pauta do tratamento precoce aos primeiros 
sintomas da COVID - 19 com medicamentos de baixo 
custo, tendo sua eficácia comprovada em diversos 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sou a favor do tratamento inicial ou tempestivo, de 
acordo com a fase de evolução dos pacientes com Covid-
19, pois até hoje, usando medicamentos com dosagens 
reposicionadas, de acordo com o paciente, não tive 
nenhum óbito, ao nível de tratamento ambulatorial.

Há inúmeros estudos concluídos e em andamento sobre a 
eficácia de medicamentos utilizados, tais como 
hidroxicloroquina, ivermectina associados ou não à 
azitromicina, entre outros, para o tratamento ambulatorial 
do Covid-19, em vários países, com eficácia garantida, 
quando utilizados em tempo hábil ou adequado.

16/11/2021 Paciente Regular SIM, TODAS AS MEDICAÇOES QUE O MANUAL DIZ NAO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS

eu e minha família ou outros TRATAMOS PRECOCE COM 
VÁRIAS DESSAS MEDICAÇOES E ACOMPANHAMENTO 
MÉDICO E FOMOS CURADOS

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Tomei medicação precoce quando de meu diagnóstico e 
minha melhora foi muito acelerada.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que o texto fosse alterado, pois queremos ter 
direito ao tratamento precoce.

Eu como pagadora de impostos gostaria que a autonomia 
médica fosse respeitada.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Autorizar o uso de todos os remédios uma vez que já 
existem estudos comprovando seu impacto positivo no 
uso em pacientes com COVID 

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A Proposta deveria ser abolida integralmente 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Regular
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Fluvoxamina, ivermectina, budesonida, 
Hidroxicloroquina, zinco, vitamina D, bromexina - todos 
são opções com bons estudos disponíveis 
demonstrando eficácia no tratamento precoce., O 
paciente com covid necessita iniciar acompanhamento 
precocemente, ter monitoramento diário (que funciona 
bem por teleconsulta) e também receber manejo 
adequado a partir do 6º dia naqueles pacientes cujos 
sintomas e/ou exames demonstrem evolução para fase 
2. Essa abordagem salva vidas. Ouçam médicos com 
experiência nesse tratamento precoce ambulatorial. É 
necessário abandonar os vieses políticos que 
interditaram a discussão científica. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Apoio o tratamento precoce com drogas reposicionadas 

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NAO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS

EU, MEUS FAMILIARES E AMIGOS OBTIVEMOS TRATAMENTO 
PRECOCE COM VÁRIAS DESSAS MEDICAÇÕES E 
ACOMPANHAMENTO MÉDICO E FOMOS CURADOS

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Recomendar uso de remédios para tratamento nos 
primeiros dias de sintoma da doença.

Existem vários relatos de tratamento clinico usando remédios 
off-label que salvaram várias vidas. 
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16/11/2021 Paciente Muito boa Todos os medicamentos descritos no manual devem ter 
sua prescrição AUTORIZADA para tratamento de 
pacientes infectados com Covid-19, pois há sim 
comprovação de eficácia.

Eu e meu filho fomos imediatamente tratados com alguns 
desses medicamentos assim que diagnosticados com a 
doença em maio/2020, tivemos o devido acompanhamento 
médico e credito a cura aos efeitos benéficos deles.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas medicações mencionadas que neste 
documento di? não ser recomendadas precisam ser 
dadas. 

Eu e minha família tratamos precocemente com várias destas 
medicações mencionadas e acompanhadas por médico da 
unidade publica e particular e fomos curados.

16/11/2021 Paciente Ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter ação 
devem ser permitidas e incluídas, deixando a critério do 
médico atendente. A Covid causa inflamação importante 
e os medicamentos como hidroxicloroquina e 
ivermectina, para citar alguns têm excelente efeito.

Sim. Várias pessoas próximas se trataram, com 
acompanhamento médico,  com esses medicamentos e 
conseguiram evitar internação hospitalar e se curaram.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O uso de ivermectina e hidroxicloroquina vem se 
mostrando bastante eficaz no tratamento para covid-19, 
conheço pessoas que usaram de forma 
precoce/imediata (logo que sentiu os primeiro sintomas) 
e não tiveram agravamento na doença. Segue o link com 
os estudos (https://c19early.com/)

16/11/2021 Paciente Muito boa Tenho um médico e fiz prevenção quando tive que 
cuidar de familiares com a doença enquanto estes 
estavam doentes e quando eu tive a doença o posto me 
mandou para casa esperar o pulmão se comprometer 
(voltar com falta de ar) e paracetamol. MÉDICO ESTUDA 
E TEM INTEGRIDADE. Jornalista e político deveriam ser 
presos qdo interferem em um TRATAMENTO 
PREVENTIVO. A PREVENÇÃO SALVA VIDAS. Ex. CANCER

Sim SEJAM TÉCNICOS PELO AMOR DE DEUS. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Qualquer tratamento na fase inicial de qualquer doença deve 
ser prioridade. 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Proibição do passaporte sanitário 

16/11/2021 Paciente Muito boa
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16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não É necessário reivindicar que seja adotado tratamento assim 
que for descoberto o vírus. Temos remédios comprovados na 
prática que não deixaam a doença evoluir. Mas o interesse é 
somente em vacinas, porquê?

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim As drogas excluídas pelas diretrizes são eficazes de 
acordo com inúmeras publicações e precisam continuar 
a ser prescritas

Eu e minha mulher,.assim como parentes e amigos,  tivemos 
a covid19, fomos tratados precocemente com vários destes 
medicamentos a serem excluídos e tivemos ótima evolução

16/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce a todos, valorização a vida.
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Baseada na medicina da evidência, na autonomia 
médica também defendida pelo CFM e pela enorme 
experiência dos Vossos médicos e os mais experientes 
porque estudaram e trataram e tratam doentes, que 
actuando na frente dos hospitais trataram e salvaram 
vidas a centenas de milhar de pacientes com várias 
comprovardes ou não mas sempre e evitando a morte e 
o pôs covid, ao fim de quase 2 anos há já estudos 
randomizados e meta- análises que comprovam que o 
Tratamento profilático e  precoce para infeccao por Sars-
cov2, e no desenvolvimento de COVID 19, com drogas 
reposicionadas SEGURAS EFICAZES, BARATAS, ORAIS,  
SEM PATENTE, salvaram e salvam no mundo todo 
muitas centenas senão milhões de vidas. Ouçam de 
entre os Vossos médicos  aqueles que têm já larguíssima 
experiência porque estudaram a doença e salvaram e 
salvam Vidas. Vejam os seus resultados, vejam os 
resultados de por exemplo ou de Porto Seguro. Ou será 
que são coincidência ? , O texto teria que contemplar o 
contraditório e analisar os vários estudos e resultados 
obtidos por médicos. A título de exemplo 
https://covid19criticalcare.com/ ou https://bird-
group.org/. Analisem o reconhecimento que médicos e 
pesquisadores brasileiros têm em várias instituições 
internacionais. , Que o objectivo é salvar vidas e 
melhorar a saúde do cidadão só ouvindo os médicos que 
estiveram no terreno todo estes quase 2 anos. , Por isso 
mesmo o texto que deveria dar espaço ao contraditório 
e peca por completa omissão à prática clínica de 
dezenas de milhares de belíssimos profissionais 
brasileiros e não só, porque felizmente não estão 
sozinhos. , 

Sim. Cá em minha casa o meu filho ( 19 anos) , em julho foi 
um dia jantar com os colegas e amigos do Colégio Alemão do 
Porto, infetou-se com Sars-cov 2. Vive comigo e também cá 
vive a minha Mãe. , Uns dias depois  chegou e disse que tinha 
muitas dores no corpo e de madrugada acordou-me e pelo 
telefone  disse que estava sem paladar. , Começou com febre 
e peso no peito., Eu faço tratamento profilático, o FLCCC,  
desde janeiro., A minha Mãe ( 84 anos) desde Março que 
tomou  as 2 vac Pfizer., O meu filho tinha estado nesse dia 
com a irmã ( 36 anos) fumadora ., , Nenhum deles fazia 
qualquer tratamento profilático., Ligamos para o SNS a avisar 
fizemos os respetivos testes. Indicação para ficar em casa e 
em caso de febre ou dores no corpo tomar ben u ron . Se por 
acaso sentíssemos falta de ar ir para o hospital. , , O Manel 
deu positivo, passados 2 dias a irma também é a mãe 
passados 3 dias estava péssima com muita tosse é muito 
rouca. , Vi-me desesperada. Começaram a piorar. Consegui 
consulta com uma Gde médica brasileira, fizemos análises, 
exames, respondemos a inúmeras  perguntas  , e enviamos 
análises e exames anteriores. Por telefone consulta depois de 
2 horas de análise  foram receitados com o tratamento 
precoce com medicamentos reposicionados. Cada um foi 
receitado individualmente de forma diferente de acordo com 
sintomas e análises e exames. Pois bem, em 3 dias não 
tinham sintomas, durante 10 dias foram fazendo análises e 
exames. Os valores iam modificando até voltarem ao normal., 
, A mim própria o vírus não infectou, fiz depois análises para 
ver IGG e IGA e não fui infectada. Agora toda a minha família 
faz tratamento profilático protocolo FLCCC. , , Para mais 
informações podem pedi-las á Exma Sra Dra Lucy Kerr. ,  

16/11/2021 Paciente Regular

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A liberdade e a independência do médico de utilizar a 
sua experiência clínica no tratamento do paciente com 
Covid em todas as fases da doença com drogas 
reposicionadas, sem patentes, acessível a todo o 
brasileiro, já estabelecidas no mercado nacional.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Há inumeros estudos que comprovam com evidencias 
no marco teórico e na pratica médica a eficácia de 
muitas das medicações ditas como não eficazes.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vão estudar!!! Tenho vários irmãos , primo, vários 
amigos médicos que fizeram uso da ivermectina e 
cloroquina e com certeza esses remédios fizeram a 
diferença para a cura.

Rasgar a proposta da conitec e colocar no lixo ou queimar.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O Tratamento Precoce para a Covid-19 deveria ser 
prioridade em toda a rede de saúde,  quer pública ou 
particular.

Todo médico deveria ter a liberdade de exercer sua profissão, 
independente da Mídia ou política e sem pressão da indústria 
farmacêutica mundial.

16/11/2021 Paciente Muito boa No dia 26 de outubro apresentei sintomas de COVID, 
logo comecei a tomar ivermectina por 3 dias. Depois de 
5 dias fui ao hospital e foi confirmado que eu estava 
com Covid. Não fui ao hospital antes simplesmente 
porque o hospital do Exército em Belém-PA não faz 
tratamento ambulatorial, só dipirona. Conforme o 
médico que me atendeu, a covid foi leve, pois não 
causou inflamação nos pulmões. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Como POVO SOBERANO, exigimos o Tratamento 
precoce para COVID-19 com drogas reposicionadas 
SEGURAS EFICAZES, BARATAS, ORAIS,  SEM PATENTE.

Exigimos também o Tratamento precoce para COVID-19 com 
drogas reposicionadas SEGURAS EFICAZES, BARATAS, ORAIS,  
SEM PATENTE para TODOS os maiores e obrigatoriamente 
para os menores de 18 anos.

16/11/2021 Paciente Muito boa
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou a favor que o tratamento precose seja 
disponibilizado pelo SUS

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce para COVID com drogas 
reposicionadas SEGURAS EFICAZES, BARATAS, ORAIS,  
SEM PATENTE.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Ruim

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A proposta, praticamente, não propõe nada, apenas que 
as pessoas não sejam tratadas. Diante de tantas opções 
com algum grau de evidência, em situação de pandemia, 
as alternativas apresentadas, com acompanhamento 
médico, são melhores do que não usar tratamento 
nenhum.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Essa iniciativa é péssima e fere a autonomia médica, 
excluindo do tratamento remédios que ainda são estudados 
e que desde o começo da pandemia foram usados e serviram 
ao seu propósito de tratar o paciente, em contrapartida 
querem aderir a remédios novos monoclonais que custam 
preços exorbitantes e que comparados aos remédios já 
usados tem uma porcentagem de eficácia muito menor. Essa 
proposta é um absurdo 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas.  

Eu, minha família, amigos, e colegas de profissão, TRATAMOS 
PRECOCE COM VARIAS DESSAS MEDICAÇÕES, E 
ACOMPANHAMENTO MEDICO E FOMOS CURADOS.
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Sim. Porque a não recomendação com a evidência 
sendo baixa? Outra situação é não ter evidência 
nenhuma. , Onde tem a informação de baixa eficácia 
deveria haver a recomendação da medicação até o 
surgimento de medicamentos específicos.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Ruim Não Tive covid em nov/2020. Comecei a tomar os medicamentos 
por indicação médica, , em casa (Azitromicina, Ivermectina, 
etc.) no 3o. dia após o início de febre, que chegou a 39,5 e 
me levou a um desmaio. No 4o. dia, minha febre já começou 
a abaixar. Fiz tomografia do pulmão, que detectou 
inflamação(vidro fosco). O primeiro exame de sangue 
detectou diversas alterações: ferritina, pcr, d dímero, 
fibrinogênio, etc, estavam muito acima do normal. Ao final 
de 30 dias, os exames estavam todos normais e eu não fiquei 
com nenhuma sequela. Em resumo, na minha consciência, fui 
salvo pelo tratamento precoce.

16/11/2021 Paciente Ruim Que se possam utilizar todos os medicamentos 
disponíveis,  de forma reposicionada, para o tratamento 
e combate do Covid em qualquer fase da doença 

Minha família se beneficiou do tratamento,  com boa 
evolução da doença. 

16/11/2021 Paciente Muito ruim O texto ignora as centenas de estudos realizados no 
mundo, a maioria mostrando a eficiência de 
medicamentos reposicionados na redução da carga viral 
no tratamento inicial da doença.

Venho acompanhando dezenas de pessoas que se recuperam 
do Covid por meio do tratamento precoce. Negar o 
tratamento aos pobres do SUS é uma irresponsabilidade.

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. 

Eu e minha família fizemos tratamento precoce com varias 
destas medicações e acompanhamento médico e fomos 
curados.  

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Minha experiência com essas drogas reposicionadas para o 
tratamento da covid19 é muito boa. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento precoce é nosso direito. Dever do estado. Demorou para acovardados da medicina enfrentarem a mídia 
e políticos, não?
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não 

16/11/2021 Paciente Muito ruim O médico devem ter garantida a sua autonomia para 
prescrever medicamentos reposicionados para tratar 
seus pacientes.

Se existem estudos que relatam eficácia no uso de diversas 
drogas entre as citadas na proposta, então é o profissional 
médico deve ter assegurada a sua autonomia para explicar, 
recomendar, solicitar concordância do paciente e prescrever 
medicamentos reposicionados.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Alterar que algumas drogas citadas podem ser 
reposicionadas e diminuem evolução para casos graves 
e óbito. Basta ver os milhões de recuperados e relatos 
de médicos que tratam a doença.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Protocolo precoce apresenta bons resultados e deve ser 
respeitado 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicacoes do manual devem ser dadas aos 
pacientes em tratamento do covid

Eu e minha familia fomoa todoso tratados de covid com essas 
e outras medicações e nao fomos internados e nem tivemos 
complicacoes 

16/11/2021 Paciente Muito boa A população precisa de liberdade para escolher o tratamento 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Solicito a LIBERAÇÃO DE MEDICAMENTOS DO 
TRATAMENTO PRECOCE  PARA PACIENTES NO SUS. 

Fui contaminada  e recebi indicação médica,  dentro de 
hospital, para uso  HCQ,  IVERMECTINA,  AZT, ZINCO e VIT C. 
Não  tive reação colateral  nenhuma e em 24 horas após o 
início da medicação estava sem nenhum sintoma. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim., Parabéns a esses corajosos médicos que salvaram 
vidas.

Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva vidas.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim COMO PARENTE DE DUAS PACIENTES E 
ACOMPANHANTE PRECISO INFORMAR QUE SE NÃO 
FOSSE O TRATAMENTO PRECOCE TANTO MINHA 
SOBRINHA, COMO MINHA IRMÃ JÁ TERIAM PARTIDO 
DESSA PARA OUTRA., É SIMPLES ASSIM.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas

16/11/2021 Paciente Muito boa Fiz o tratamento/protocolo precoce e reagi bem. Me 
recuperei em 14 dias..... sem sequelas. 

Creio que toda tentativa é válida e que o médico tem o 
conhecimento e o poder de decidir o melhor para o paciente.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa
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16/11/2021 Paciente Muito boa SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS. 
CAPACITAÇÕES COM MÉDICOS QUE TEM A EXPERIÊNCIA 
NESSE TRATAMENTO DEVEM SER DADAS PARA MÉDICOS 
DO SUS. O SUS DEVE DAR O DIREITO DO PACIENTE 
DECIDIR SE QUER OU NÃO SER TRATADO PELO 
TRATAMENTO PRECOCE. PROTOCOLOS DEVEM SER 
FEITOS COM OS MÉDICOS QUE TRATAM COM SUCESSO 
A DOENÇA. O TRATAMENTO SALVA VIDAS.

Com o início da pandemia na Europa, e com o medo do 
desconhecido, comecei a estudar sobre a doença Covid-19, 
que é uma doença viral que provoca coagulação intravascular 
disseminada, gerando uma tempestade inflamatória e 
provocando lesões em vários órgãos. Sou profissional de 
saúde e procurei saber o que os médicos-cientistas europeus 
e americanos estavam utilizando para que eu soubesse o que 
fazer. Comecei a pesquisar médicos que realizassem o 
tratamento no ES, e encontrei alguns voluntários e outros 
particulares. Peguei Covid em julho 2020 e iniciamos o 
tratamento no primeiro dia de sintoma, swab positivo no 6° 
dia. No primeiro e segundo dia foi difícil, mas a partir do 
segundo dia a noite só melhorei, restando uma falta de ar 
por mais uns 5 dias, que logo melhorou também. Não tive 
lesão pulmonar e meus exames laboratoriais ficaram bons 
logo. Utilizei Hidroxicloroquina 400 mg 1 cp 12/12 hs e após 1 
cp a cada 24 hs 5 dias; Ivermectina 6 mg 1 cp para cada 30 kg 
por 3 dias; Azitromicina 500 mg 1 cp 1x/dia 5 dias, Zinco 50 
mg 1 cp ao dia; Vitamina C 1 gr todos os dias; Vitamina D 10 
mil UI por dia, durante 10 dias; Enoxaparina 5 dias e mais 
Xarelto 20 mg 1 cp por dia 20 dias. Tive que utilizar corticoide 
por 7 dias e anti-alérgico por 30 dias, pois a Covid-19 me deu 
uma reação na pele, como uma alergia, que durou 30 dias. 
Graças a Deus não tive nenhuma sequela. Tenho trombofilia 
genética o que em uma doença dessas me traria grandes 
problemas, mas graças a Deus estou ótima. Após minha 
doença comecei a investigar médicos que pudessem tratar a 
Covid-19 de imediato e achei vários anjos, que trataram 
minhas irmãs, minha mãe, parentes e amigos, agora em 2021 
com mais medicações devido a cepa P1, como anti-
androgênicos, Colchicina, e outras medicações. Esses 
médicos estão sempre se atualizando e dando o melhor de si. 
Muita gratidão a eles. Quanto ao SUS, acho que deveriam 
promover capacitações com esses médicos para os 
profissionais que quiserem se capacitar e tratar a doença. Os 
pacientes do SUS não tem acesso a esse tratamento e nem 
aos medicamentos, logo são os mais prejudicados. Continuo 
estudando a doença e vendo muitos curados devido ao 
tratamento imediato/precoce. Infelizmente no Brasil e no 
mundo a polarização política desmereceu esse tratamento 
tão importante, que poderia ter salvado muitas vidas. 
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Pesquisas mal intencionadas também são realizadas, mas os 
que foram tratados na minha família e amigos estão ótimos e 
sei que as medicações são excelentes para a Covid-19 e não 
vi próximo a mim nenhum caso que tenha sido tratado e 
dado alguma reação adversa a essas medicações. Como o 
SUS preconiza a universalidade, equidade e integralidade, os 
pacientes deveriam ao menos ter o direito de escolher se 
querem ou não tomar essas medicações. Não creio que 
dispensariam. O que observo é que o SUS não está 
cumprindo os princípios e diretrizes legais frente ao 
tratamento da Covid-19. E isso me entristece, já que muitos 
poderiam estar se beneficiando. 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Já temos estudos q comprovam a eficácia no tratamento 
ambulatório  de muitas das medicações descritas no 
relatório. As quais já deveriam ter sido liberadas para 
tratamento como é  realizado em outros.

O relatório em questão inviabiliza o tratamento precoce, 
após 1 ano e 9 meses pós pandemia, a medicina baseada em 
evidências já demonstrou a eficácia do tratamento precoce,  
não justificando o Conitec estar desatualizado e impedindo a 
ações comprovadamente eficazes a serem implantadas.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Tratamento Precoce Já

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Regular

16/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva vidas.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa APLICAÇÃO IMEDIATA ANTES DA 3A DOSE DE VACINA

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Em nossa residência, contraímos Covid e fomos tratados com 
medicações off label! Vencemos a doença em uma semana 
sem sequelas! 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Todo tratamento “alternativo” deve ser mantido à 
escolha do paciente. 

Não…
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Em todos os argumentos eu vi dizendo que na há 
estudos. Sugiro vejam o site https://c19early.com/ onde 
estão indexados dezenas/centenas de estudos a 
respeito do tratamento inicial.

As políticas de saúde fornecidas pelo ministério da saúde, 
desconsidera totalmente fatores como obesidade, má 
nutrição e sedentarismo. Desse forma usar a vacina como 
única solução, não leva em consideração o indivíduo, por isso 
acredito que deva ser revisto o posicionamento sobre 
tratamento inicial.

16/11/2021 Paciente Boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento em associação com ivermectina, 
azitromicina, hidroxicloroquina na fase inicial de 
replicação viral tem bastante eficácia,.existem diversos 
estudos sobre isso e na prática clínica foi evidenciado 
resultados excelentes. Assim como uso de 
antiandrogênicos e corticoides como a prednisolona e 
dexametasona na fase inflamatória da doença, 
associado ao uso de colchicina e anticoagulantes se 
necessário.

É extremamente necessário o tratamento precoce da 
infecção por covid-19 com drogas reposicionadas seguras, 
eficazes, orais, sem patente.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Conheço pessoas próximas e da família que utilizaram 
tratamento profilático e precoce e que estão bem

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Tive alguns familiares que tiveram covid e foram 
tratados com medicamentos  logo no ínicio da doença, 
foi o que não deixou evoluir, 

Acredito que todo tipo de tratamento inicial seja a chave do 
sucesso...se temos medicamentos que mesmo sem evidência 
científica, mas com critério e sob o olhar do médico podem 
ajudar....pq nao usar? Estamos em uma pandemia ....e toda 
observação dos médicos devem ser levadas em 
consideração...., 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva vidas.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas

Eu e minha família tratamos com vários desses 
medicamentos com acompanhamento médico e nos curamos 
da covide

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Apesar de não ser da área da saúde eu percebi que que 
as pesquisas incluídas para avaliação dos medicamentos 
foram selecionadas de modo a indicar a sua contra 
indicação. Há vários estudos que não foram 
considerados nesse texto. Uma avaliação mais isenta e 
com médicos que atuaram na linha de frente do 
tratamento precoce com bons resultados poderia levar a 
melhores recomendações. Além disso, ficou faltando 
importantes avaliações de nutracêuticos que podem 
ajudar muito a recuperação, como a vitaminas D3 e C, 
zinco, quercetina, própolis, dentre outros.

Na minha família teve pelo menos 10 pessoas contaminadas 
com a Covid antes das vacinas. Nenhum dos meus familiares 
precisou de internação ou teve sequelas que os deixaram 
incapacitados. Todos eles fizeram o chamado tratamento 
precoce com acompanhamento médico. A diferença de 
recuperação quando era iniciado o tratamento era muito 
grande. Um dos medicamentos que foi comum a todos foi a 
ivermectina. Do primeiro para o segundo dia a melhora era 
muito grande. Além da ivermectina foram usados vitamina 
D3, C , zinco e outros. Espero que o texto seja revisto para 
incorporar a possibilidade de uso desses medicamentos que 
além de serem eficientes, tem baixo custo, e pouquíssimos 
efeitos colaterais. Se estivéssemos falando de medicamentos 
com grandes efeitos colaterais realmente a recomendação 
seria a que foi dada na primeira versão do texto. Mas esse 
não é o caso.

16/11/2021 Paciente Ruim Sim. Acho importante disponibiza todas, As opções de 
medicamentos contra a covid, apesar de negarem a 
eficácia dos mesmos, pois eu, meus amigos e  família 
fomos, Curados graças a esses tratamentos.

Sim. Todas pessoas do meu círculo de amizade que fizeram 
tratamento com, Esses remédios não agravaram, e estão 
citadas  e a, Única da família que se recusou a fazer o 
tratamento infelizmente veio a óbito.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade de atuação médica,  confiança 
médico/pacientes.

Despolitização da saúde. Liberdade médica. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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16/11/2021 Paciente Ruim
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16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim "Eu, minha família, centenas de amigos e conhecidos nos 
tratamos com o tratamento precoce (IMEDIATO) com várias 
dessas medicações consideradas ""ineficazes"" e fomos 
curados. , Os seguintes medicamentos - Anticoagulantes; 
Azitromicina; Budesonida; Colchicina; Corticosteroides 
sistêmicos; Cloroquina/hidroxicloroquina; Ivermectina; 
Nitazoxanida e outros não listados por vocês, podem e 
devem ser prescritos em pacientes ambulatorialmente SIM. , 
Vi muito mais pessoas sendo curadas por se tratarem em 
casa com o acompanhamento quase que diário de médicos 
do que aqueles hospitalizados e subtratados mesmo nas 
UTIs. Subdoses de anticoagulantes e corticóides tiraram a 
chance de muita gente sobreviver., Inclusive a 
Hidroxicloroquina NÃO É e NUNCA FOI medicamento de uso 
hospitalar, ela é exclusiva para uso ambulatorial, tendo 
excelentes resultados quando usada PRECOCEMENTE, logo 
na suspeita clínica. Existem dezenas de artigos provando isso. 
Os poucos artigos que desconsideram o uso da HCQ são 
falhos e não fidedignos, ou não foram usados na dose 
correta, ou no momento incorreto (pacientes graves, por 
ex.), ou os números não correspondem ao real, ou quando se 
dizia ""uso precoce"" mas começavam a usar as medicações 
após o 5o dia, ou trabalhos foram interrompidos exatamente 
quando se via benefício da droga, ou os números mostravam 
benefícios maiores que p<0,05 e foram consideradas 
medicações ""INEFICAZES"" se ela tinha 90% de benefício 
mas não 95%. Existem erros em vários artigos que falam 
""contra"" a HCQ mas existem 5 a 6 vezes mais artigos que 
falam a favor. Inclusive houve FRAUDE na ciência no tal artigo 
do Lancet em Maio/2020 com 96.000 pacientes FAKE que foi 
""retracted""., Países como a Índia e outros praticamente 
aniquilaram a Covid e reduziram absurdamente os seus 
óbitos com o uso de ivermectina. O Egito tem um dos 
melhores números na pandemia também pelo uso da IVM. 
Os países de adotaram essa e outras medicações 
praticamente debelaram a doença, que se transformou em 
endêmica e tratável., As doses de corticóides a serem feitas 
para os pacientes inflamados tem que ser muito maiores do 
que os trabalhos inicialmente publicados. , Plasma 
convalescente não salvou ninguém e os trabalhos foram 
abandonados por risco de ADE. , Anticorpos monoclonais são 
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caríssimos e não se sabe os seus riscos no uso, medicações 
novas não comprovadas. , Os monoclonais com efeito nos 
pacientes inflamados no INÍCIO de sua piora inflamatória são 
o Infliximabe, Etanercept e Baracitinibe, com o Etanercept e 
o Baracitinibe podendo ser usados em uso ambulatorial 
tranquilamente. , O tal redemsivir é extremamente caro e 
ineficaz. , Querem resolver a Covid no Brasil? Liberem os 
medicamentos BARATOS e antigos, com boa segurança e 
eficácia para uso no SUS., Muitos que faleceram não tiveram 
a sorte de encontrar algum médico que os tratasse além da 
""dipirona e do fique em casa"" e outros não tiveram 
recursos financeiros para adquirir essas medicações. , "

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não, está perfeito Nao

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce tem que ser disponibilizado no 
sus. Ele sim cura!

Tratei precocemente pacientes e tiveram a cura para covid 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Tratamento precoce para COVID com drogas 
reposicionadas SEGURAS EFICAZES, BARATAS, ORAIS,  
SEM PATENTE. 

NÃO

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Eu e minha família concordamos que podemos usar 
medicação do COVID, fomos tratados e curados.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Somente agradeço a iniciativa desse estudo., Parabéns ??

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito ruim Deveria se incluir os benefícios claros dos tratamentos 
com o reposicionamento de remédios.

16/11/2021 Paciente Muito ruim A autonomia do médico tem que ser respeitada, sempre. INSISTO: AUTONOMIA DO MÉDICO É ESSENCIAL PARA A 
SAÚDE DAS PESSOAS.
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa c19study.com

16/11/2021 Paciente Muito boa A População Brasileira precisa ter acesso a tratamento 
precoce, a medicamentos que estão sendo testados com 
eficacia por vários médicos que trabalham na linha de frente 
salvando vidas; medicamentos que não possuem mais 
patentes e que os tornam de facil acesso para a maioria da 
população.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa EXIGIR Tratamento precoce para COVID com drogas 
reposicionadas SEGURAS EFICAZES, BARATAS, ORAIS,  
SEM PATENTE. 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Acredito que o ideal é que seja respeitada a relação médico-
paciente. Caso seja vontade do paciente em receber o 
medicamento, por óbvio o médico receitará dosagem dentro 
do recomendado na bula. , Estamos sendo obrigados a tomar 
vacinas experimentais mas não podemos fazer um 
tratamento (mesmo que não tenha a indicação específica na 
bula) com um medicamento que há anos está no mercado? 
Não faz sentido!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito ruim Já há estudos robustos acerca de  alguns medicamentos 
para tratamento precoce 

É preciso que a autonomia médica seja respeitada.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Olá,, , Quando eu estava no fronte de batalha 
combatendo durante a manipulação direta da via aérea, 
intubação e extubação de pacientes, em procedimentos 
de aspiração, etc. e salvando vidas, fui chamado de 
herói, recebi até uma placa de reconhecimento por 
votação de todos os funcionários da Upa sul unidade 
onde eu trabalho, pois tive a oportunidade de atender e 
acompanhar a maioria dos funcionários durante a 
doença covid-19 e a felicidade de ser a Upa sul a única 
unidade de saúde de Porto Velho que não teve óbito de 
servidores., Não estou aqui discutindo a eficácia das 
vacinas, sou e sempre serei a favor da vacinação, porém 
a vacina da covid-19 é uma vacina desenvolvida com 
uma nova tecnologia, estamos diante de vacinas nunca 
usadas antes na humanidade, desenvolvidas e testadas 
em seres humanos em questão de aproximadamente 6 
meses, ou seja, não são suficientes para sanar todas as 
respostas as perguntas que ficarão., Vejo que o uso de 
uma vacina considerada *“experimental”* que foi 
liberada para uso emergencial em um momento de 
pandemia de COVID-19 diante de uma emergência de 
saúde pública global, onde a situação de medo 
predomina diante de tantas mortes com essa doença., 
Porém, a COVID-19 é uma doença causada pelo 
coronavírus SARS-CoV-2, que apresenta um quadro 
clínico que varia de infecções assintomáticas a quadros 
respiratórios graves. De acordo com a *Organização 
Mundial de Saúde (OMS),* a maioria dos pacientes com 
COVID-19 (cerca de 75%-80%) são de casos *leves* e 
cerca de 15% a 20% dos casos podem ser *moderados* 
e requerer atendimento hospitalar por apresentarem 
dificuldade respiratória e desses casos, 
aproximadamente *5%* podem ser *graves* e 
necessitar de suporte para o tratamento de insuficiência 
respiratória (suporte ventilatório) 
http://jicabih.com.br/index.php/jic/article/view/295., , 
Ainda, para indivíduos com comorbidades (diabetes, 
obesidades, doenças cardiovasculares, câncer, etc.), 
imunossuprimidos, idosos ou vulneráveis há risco maior 
de necessitar de internação e suporte ventilatório em 
ambiente de UTI, principalmente., , Portanto, à medida 

Os diferentes testes genotóxicos detectam mutações gênicas 
e cromossômicas. O conhecimento do potencial genotóxico 
de um fármaco ou de compostos presentes no meio 
ambiente é uma informação essencial para as agências 
regulatórias, no que se refere ao estabelecimento de riscos 
para o homem e o ambiente., , *Carcinogenicidade* é a 
propriedade, possibilidade de uma substância ou agente, ser 
capaz de induzir um carcinoma, de provocar alterações 
responsáveis pela indução do câncer no organismo., Estamos 
diante de uma vacina sem estudo se segurança a longo prazo, 
estudos científicos que serão concluídos somente em 2023, 
portanto, o uso não deve ser obrigatório, ainda mais em uma 
população de baixo risco e/ou aqueles que se contaminaram 
e curaram naturalmente, pois é uma exposição 
desnecessária., “Toxicidade reprodutiva A toxicidade 
reprodutiva e para o desenvolvimento foram investigadas em 
ratos num estudo combinado de fertilidade e de toxicidade 
para o desenvolvimento em que ratas receberam Comirnaty® 
por via intramuscular antes do acasalamento e durante a 
gestação (tendo recebido 4 doses humanas completas, que 
geram níveis relativamente superiores nos ratos devido a 
diferenças de peso corporal, entre o dia 21 antes do 
acasalamento e o dia 20 de gestação). As respostas de 
anticorpos neutralizantes do SARS-CoV-2 estiveram presentes 
em animais maternas desde antes do acasalamento até ao 
final do estudo, no dia 21 pós-natal, bem como nos fetos e na 
ninhada. Não houve efeitos relacionados com a vacinação na 
fertilidade da fêmea, na gravidez, ou no desenvolvimento 
embrionário-fetal ou no desenvolvimento da ninhada. Não 
existem dados disponíveis sobre Comirnaty® quanto à 
transferência placentária da vacina ou excreção no leite.”, 
Nada se sabe como vai ser a fertilidade e reprodução dos 
seres humanos nas gerações futuras com essa vacina., *Bula 
Página 20:*, “Miocardite e pericardite Casos muito raros de 
miocardite e pericardite foram relatados após vacinação com 
Comirnaty®. Normalmente, os casos ocorreram com mais 
frequência em homens mais jovens e após a segunda dose da 
vacina e em até 14 dias após a vacinação. Geralmente são 
casos leves e os indivíduos tendem a se recuperar dentro de 
um curto período de tempo após o tratamento padrão e 
repouso. Os profissionais de saúde devem estar atentos aos 
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que a vacinação priorizou os grupos de riscos, associado 
a imunidade de rebanho em consequência da grande 
quantidade de pessoas que se contaminaram e se 
curaram, houve uma acentuada queda de casos graves 
em todo o país. Acontecido isso devemos ser cautelosos 
até onde devemos seguir com a vacinação 
indiscriminada de uma população de baixo risco, pois 
ainda existe muitas perguntas sem respostas as vacinas 
da covid-19, essas respostas somente virão com o passar 
dos anos, não há outra maneira de obtê-las. , A 
vacinação é um meio de imunização, não impede a 
circulação e transmissão do vírus por objetos, gotículas 
e ar.  Então, a vacinação tem como principal objetivo no 
momento de diminuir os casos graves e 
consequentemente os óbitos. Porém, mesmo assim 
vemos como exemplo, diversos casos vacinados, como: 
*Marcelo Queiroga, Ministro da saúde do Brasil 
(contaminado) e o ator Tarcisio Meira (óbito).*, , 
*BULA:*, 
https://www.pfizer.com.br/sites/default/files/inline-
files/Comirnaty_Profissional_de_Saude_21.pdf, 
Analisando a Bula da vacina da Pfizer para profissionais 
de saúde por exemplo, na página 19, contêm os 
trechos: , “Genotoxicidade/Carcinogenicidade Não 
foram realizados estudos de genotoxicidade nem de 
carcinogenicidade. Não se espera que os componentes 
da vacina (lípidos e mRNA) tenham potencial 
genotóxico.”, Observem que devido a celeridade do uso 
emergencial *não foram realizados estudos de 
genotoxicidade nem de carcinogenicidade.* Não se 
espera que os componentes da vacina (lípidos e mRNA) 
tenham potencial genotóxico. Ou seja, estamos diante 
um risco ainda sem resposta, essa resposta somente virá 
com o tempo. , *Conceitos:*, *Genotoxicidade* é a 
capacidade que algumas substâncias têm de induzir 
alterações no material genético de organismos a elas 
expostos, e essas alterações são responsáveis pelo 
surgimento de cânceres e doenças hereditárias. Os 
diferentes testes genotóxicos detectam mutaç

sinais e sintomas de miocardite e pericardite em vacinados.”, 
“Trombocitopenia e distúrbios da coagulação Tal como em 
outras injeções intramusculares, a vacina deve ser 
administrada com cautela em indivíduos que estejam 
recebendo tratamento anticoagulante ou que apresentem 
trombocitopenia ou qualquer distúrbio da coagulação (tal 
como hemofilia), uma vez que pode ocorrer hemorragia ou 
hematoma após uma administração intramuscular nestes 
indivíduos.”, Como médico da emergência sala vermelha da 
Upa sul tenho atendido diversos pacientes com complicações 
graves pós-vacinal da covid-19, infelizmente na tentativa de 
realizar as notificações de reações adversas graves no site da 
Anvisa, não é possível mesmo contendo esse anuncio em 
bula: Atenção: este produto é um medicamento novo e, 
embora as pesquisas tenham indicado eficácia e segurança 
aceitáveis, mesmo que indicado e utilizado corretamente, 
podem ocorrer eventos adversos imprevisíveis ou 
desconhecidos. Nesse caso, notifique os eventos adversos 
pelo Sistema VigiMed, disponível no Portal da Anvisa., *Bula 
Página 21:*, “Fertilidade, gravidez e lactação , *Gravidez* , 
Os dados disponíveis sobre a utilização de Comirnaty® em 
mulheres grávidas são limitados. Os estudos em animais não 
indicam efeitos prejudiciais, diretos ou indiretos, no que diz 
respeito à gravidez, ao desenvolvimento embrionário/fetal, 
ao parto ou desenvolvimento pós-natal (vide item 3. 
Características Farmacológicas -Dados de segurança pré-
clínica). A administração de Comirnaty® durante a gravidez 
apenas deve ser considerada se os potenciais benefícios 
superarem quaisquer potenciais riscos para a mãe e para o 
feto. , *Lactação*, Desconhece-se se Comirna
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Esses Tratamentos são EFICIENTES e salvam as vidas. , 
Façam uma Consulta com as pessoas que usaram e 
usam e estão todos bem.

16/11/2021 Paciente Muito boa Tive COVID e fiz tratamento precoce com 
hidroxicloroquina e azitromicina que a médica passou e 
fiquei boa em 3 dias

Meu marido também fez tratamento precoce e sarou rápido

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Paciente Boa Todas as medicações, mesmo sem padrão ouro, devem 
ser usadas, com o consentimento do paciente. Pois que 
estudou medicina sabe quais medicamentos fazem o 
efeito esperado para as enfermidades.

Fiz tratamento precoce com Ivermectina. Minha familia e 
amigos proximo também fizeram tratamento precoce. 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa NÃO NÃO

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Gostaria de ressaltar a importância da não utilização das 
substâncias mencionadas, uma vez que não há 
comprovação científica de benefício e, em alguns casos, 
há comprovação de malefício. 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Condomínio Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Essa diretriz fala que não se deve dar nada pro paciente. 
Somente anticorpos moniclonais que são ótimos, mas 
caros. (5 000 reais a dose), A minha opinião é que 
discordo completamente

Tratamento precoce e preventivo off label já amplamente 
divulgado funciona com 99% de bons resultados. 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas.

Vários familiares meus tiveram covid e foram tratados 
precocemente com as medicações e acompanhamento 
médico e foram curados.

16/11/2021 Paciente Boa Tratamento inicial deve ser lei para Covid-19 Tratamento inicial deve ser lei para Covid-19 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento precoce é essencial à qualquer enfermidade Não 
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de acrescentar que todas as medicações que o 
manual diz não ter recomendação precisam ser dadas. 
Diversos médicos com currículo impecável mostram que 
as medicações funcionam. Centenas de trabalhos 
científicos foram publicados provando que estas 
medicações funcionam. Observação em aplicações de 
Ivermectina em larga escala na Índia, por exemplo, 
mostra que o número de infectados e de mortos caiu a 
praticamente zero.

Eu pessoalmente fui CURADO do Covid com a Ivermectina, 
que me tirou da cama no segundo dia de administração. Já 
estava começando a fase de insuficiência respiratória quando 
iniciei. Fiquei totalmente curado em poucos dias. Sou a prova 
viva de que a Ivermectina realmente FUNCIONA MUITO BEM.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Existem diversos estudos científicos e também  a prática 
clínica que apontam para o uso destes medicamentos 
não recomendados.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento inicial salvou muitas vidas

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Que fosse mais divulgado , contribuindo para uma 
melhor informação 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tenho 70 anos, passei Covid em julho de 2020 e curei com 
tratamento precoce e medicações of label, das mais baratas 
do mercado farmacológico.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Todo paciente deve ser tratado desde o início de 
qualquer doença, com os medicamentos disponíveis. 
Todo medicamento tem efeitos colaterais, no entanto, 
nem um médico deixa de prescrever por isso. Só contra 
covid eles se negam. Sou favorável ao tratamento 
precoce contra covid 

16/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce deve ser autorizado.

16/11/2021 Paciente Boa
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16/11/2021 Paciente Muito ruim Em relação aos pontos 6,7,12,13 todos devem ser 
liberados para utilização.

Eu fiz uso de ivermectina, azitromicina, hidroxicloroquina e a 
melhora foi da noite para o dia, por experiência própria eu 
afirmo que é muito eficaz e age rapidamente. Infelizmente os 
militantes (esquerdistas) do SUS me negaram atendimento e 
tive que recorrer à médico privado e desembolsar dinheiro 
na farmácia que eu não podia. Precisei escolher entre ir ao 
supermercado para comprar alimento ou ir na farmácia 
comprar medicamento, sendo que, eu sou cidadã brasileira e 
pago toda a estrutura do sus e seus funcionários junto com o 
restante da população. 

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa Me curei de covid com invermectina  d3 zinco e vitamina  c 
não tive nenhum  sintoma

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Não.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim TP dava vida . Autonomia médica já . 

16/11/2021 Paciente Muito boa Falar sobre a importância da imunidade natural e de 
tratamento de prevenção baseado nas escolhas 
individuais. Liberdade pra o médico e seu paciente, e fim 
da política do médico vender remédios pré 
estabelecidos por farmacêuticas. 

Tive sarscov2 e fui tratada com evermecticina, corticoide e 
antibióticos pelo frontline doctors.  O hospital aqui em 
Washington State recusou o tratamento me mandando ficar 
em casa tomando tylenol. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce é essencial. Não.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Tive covid tomei invermectina  logo de início  de sintomas e 
vitaminas  me curei e fiquei  bem

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Gostaria de recomendar, baseada em estudos 
observacionais, o uso da hidroxicloroquina, ivermectina, 
ou nitazoxanida + azitromicina a se iniciar no início dos 
sintomas ( até o 5 dia)

16/11/2021 Paciente Regular Inclusão de todos os tratamentos alternativos que 
possuem eficácia comprovada 

Membros da minha família foram curados com uso do 
medicamento alternativo , por isso sugiro inclusão no 
proposta 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Queremos tratamento com medicamentos da fase 1 Meus familiares qdo contaminados fizeram uso do protocolo 
de medicação da fase 1 e todos ficaram bem. Todos fazemos 
uso de tratamento precoce 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Eu me minha família nos curamos com tratamento 
precoce , e faço até hj o uso de alguns dos remédios e 
nunca dei nada ..

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce para COVID com drogas 
reposicionadas SEGURAS EFICAZES, BARATAS, ORAIS,  
SEM PATENTE.  

Principalmente, o mais importante: autonomia médica!

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "É ABSURDO o ""painel"" NÃO recomendar tratamentos 
SEGUROS e COM possíveis benefícios, citados no texto, por 
""falta de evidência"" enquanto AO MESMO TEMPO, em 
público, ""endossam"" vacinar crianças pois a única forma de 
conseguir evidência ou não das vacinas para elas é só 
""fazendo""... esse 2 pesos 2 medidas já evidencia o viés 
POLÍTICO dos membros na elaboração deste documento. Está 
claro que a intenção dos elaboradores para o 
""destinatário"" desse documento não ser os médicos mas o 
judiciário, visa futura coação infame à autonomia médica. 
""Não recomendar"" colchicina ou ivermectina MESMO 
MENCIONANDO NO TEXTO que são seguros e NÃO puderam 
AFASTAR possíveis benefícios é paradoxal do ponto de vista 
lógico, é pura política e ABUSO DE PODER."
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16/11/2021 Paciente Muito boa Contraí Covid em junho de 2021 e fiz uso de 
hidroxicloroquina, Ivermectina, azitromicina, vitamina 
D3, bromexina, zinco, corticóides em casa, não internei 
e me recuperei sem sequelas. Minha irmã e duas 
sobrinhas tb trataram em casa e se recuperaram, na 
mesma época. 

"Sou totalmente a favor do tratamento profilático, precoce e 
imediato do Covid com drogas ""off label"" remanejadas para 
tal. "

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim, várias medicações q o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas!!!

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados!!!!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Acho muito importante essa consulta pública pois sei de 
várias pessoas que, tomaram medicamentos na fase 
inicial da covid e não evoluíram para a fase mais grave. 

Não 

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Gostaria que a ivermectina e a hidroxicloroquina sejam 
incluídas no tratamento precoce à covid 19. Há 
inúmeros ensaios randomizados, multicentricos, peer 
review, que mostram que essas drogas são eficientes, 
além de seguras e baratas

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos os medicamentos a serem reposicionados 
precisam ser liberados para o tratamento precoce do 
Covid.

Conheci centenas de pacientes cujas vidas foram salvas pelo 
tratamento precoce. Ele deve ser disponibilizado via SUS.

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim - Todas as medicações que o Manual diz não ter 
recomendação DEVEM SER DADAS

Eu me tratei precoce com a maioria dessa medicações e 
acompanhamento médico e FUI CURADA, 

16/11/2021 Paciente Regular Sim que todos os médicos tem que ter autonomia para 
indicar o que melhor para seu paciente , pq então para 
que crm se os políticos que decidem .

Fiz tratamento precoce tive duas vezes COVID , usei várias 
dessas medicações e fui curada na primeira vez e  pela 
segunda vez usando os mesmos medicamentos e faço até hj 
profalexia de uns medicamentos e estou super bem .. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O texto inteiro é contra tratar a doença precocemente. , 
Toda doença se trata nos primeiros sintomas.

Estão fazendo a pesquisa para não ser utilizado o tratamento 
inicial? Quem sabe o melhor para o paciente sempre será o 
médico, se ele prefere tratar precocemente é um direito dele 
como profissional capacitado. Parem de politizar doença! Isso 
é absurdo. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não conseguir abrir link

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim QUE HÁ BENEFÍCIO COMPROVADO DO USO DOS 
ANTICORPOS MONOCLONAIS NA POPULAÇÃO DE 
MAIOR RISCO DE EVOLUIR PARA AS FORMAS GRAVES DA 
COVID-19.

O FATO DE TERMOS A POPULAÇÃO EM GRANDE PARTE 
VACINA NÃO DESABONA ESSA OPÇÃO DE TRATAMENTO, 
POIS A POPULAÇÃO QUE TEM MENOR CHANCE DE FAZER 
MENOR RESPOSTA IMUNOLÓGICA À VACINA É A MESMA 
QUE TEM MAIOR CHANCE DE EVOLUIR PARA AS FORMAS 
MAIS GRAVES. HÁ TRABALHO CIENTÍFICO TAMBÉM 
MOSTRANDO QUE A PRESENÇA DE ANTICORPOS NÃO 
MUDOU A RESPOSTA AO TRATAMENTO.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Médico deve ter autonomia pra decidir sobre o melhor 
tratamento. O uso de medicação off label não devem ser 
proibidas nem suprimidas.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim  A maioria das informações importantes e atualizadas 
está listada neste protocolo internacional, com 540 
referências bibliográficas: 
https://covid19criticalcare.com/wp-
content/uploads/2020/12/FLCCC-Protocols-%E2%80%93-
A-Guide-to-the-Management-of-COVID-19.pdf

Como pesquisadora e médica, docente da Universidade 
Estadual de Londrina, verifico que muitos artigos científicos 
foram omitidos na proposta apresentada pela Conitec. A 
população merece o direito de receber pelo SUS os 
medicamentos que estão evitando muitos casos de covid 
grave em auxílio às vacinas.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Desejo ressaltar que o tratamento precoce e os seus 
tratamentos subsequentes fazem efeito, salvam vidas, 
funcionam. Eu, familiares e pacientes usamos e fomos 
salvos do Covid 19

Deveriam deixar os médicos que estudam está doença 
ajudarem pacientes e não haver mais mortes desnecessárias 
como muito ocorreu 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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16/11/2021 Paciente Ruim Sim.Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família nos tratamos precocemente com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e fomos 
curados.

16/11/2021 Paciente Muito ruim EU E MAIS 8 PESSOAS NA FAMILIA, FIZEMOS USO DO TP 
sem maiores problemas e todos recuperados, incluso 
como mencionado tinhamos de pessoas saudaveis, 
crianças e até idosos com 68 anos, pessoas com pressão 
alta, diabetes, depressão e não sentimos desconforto 
nenhum com a medicação. Voces tem q deixar q os 
medicos q nos acompanham decidirem sobre o 
tratamento ou não, eles nos conhecem ou seja 
AUTONOMIA MEDICA se os medicos não podem receitar 
medicamentos então pra que procura-los. Politicos, 
Promotores e Jornalistas não nos conhecem pra 
interferir nessa área, se não tem comprovação os 
experimentos tambem não tem! más toda tentativa de 
salvar um paciente é valida.

NA primeira onda da doença em minha cidade, o Tratamento 
Precoce foi utilizado, contaminação houve, más mortes 
foram poucas em comparação com segunda onda q por 
pressão politica, os medicamentos foram descartados e 
morreu muito mais gente.. PRA MIM  a IVERMECTINA e o 
Anti-Coagulante não podem serem descartada más de jeito 
nenhum, pra quem quer é claro ninguem é obrigado se não 
acredita, apesar q tem muitos q são contra mas tomaram 
escondidos e podem ter certeza q muitos vão responder esse 
formulário.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Não.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Acredito que deve-se acrescentar medicamentos 
baratos e sem patente no tratamento precoce a covid 
assim que diagnosticado a doença., , Não da para se 
esperar o agravamento, uma vez que há algumas 
evidências de medicamentos como a Ivermectina 
melhoram de algum modo a infecção., , Como são 
medicamentos seguros e baratos, é importante 
conscientizar a população disso.

Gostaria que fosse revisto a politica de passaporte sanitário e 
fosse analisado a imunidade natural, que de acordo com 
vários estudo, é superior do que a da prór

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não. Não.

16/11/2021 Paciente Muito boa
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Regular O relatório precisa ter em mente que os cidadãos tem 
direito ao tratamento precoce contra a Covid, com o uso 
de drogas reposicionadas, seguras e eficazes contra a 
doença. A politização da pandemia não pode penetrar 
esse relatório.

O povo brasileiro espera que da CONITEC ações que lhe 
sejam favoráveis, independente de disputas políticas e 
econômicas em torno da pandemia.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Leigos não têm capacidade para opinar Só medicos que tratam covid sabem da importância desses 
medicamentos para salvar vidas.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, necessário incluir que todas as medicações 
anotadas como não recomendadas precisam ser 
incluídas, mesmo as offleable

Eu, minha esposa, minha filha, meu genro e um amigo fomos 
tratados rapidamente com medicamentos não 
recomendados pelo manual e com acompanhamento 
médico, fomos curados rapidamente e sem sequelas.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médico e paciente sabem o que é melhor para a saúde, 
político não. Se esse país fosse sério estariam tentando 
tudo pra salvar vidas, até chás, e não demonizar pq o 
político que vcs não gostam falou do tema. Vejam-no 
que acontece na África.

16/11/2021 Paciente Muito boa Na minha família, todos fomos contaminados e usamos 
ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina, vitamina D e 
zinco, e no dia seguinte já estávamos sem sintomas. Um 
amigo da família, já estava no 7o dia de sintoma, sem 
nenhum tratamento, levei ivermectina pra ele e no dia 
seguinte ele levantou da cama.

16/11/2021 Paciente Muito boa Os médicos precisam ter liberdade para prescreverem 
os medicamentos que melhor entenderem ser útil ao 
tratamento. 
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, não há certezas quanto a nada, tudo é novidade, e 
sim, existem diversos estudos comprovando a eficácia 
de medicamentos que citam ser divididos nesse estudo. 
Duvidosas são as vacinas e quem questiona é censurado. 

Queremos o tratamento sem demonização dos 
medicamentos indicados, sem perseguição aos médicos. 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Cuidei de meu marido com os medicamentos de tratamento 
precoce e em 4 dias ele já  estava ótimo. É preciso voltar a 
medicina básica e tratar todos logo no início de sintomas. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conforme pesquisas recentes reconhecidas, sou contra 
o uso do Kit Covid fora do ambiente hospitalar mesmo 
com orientação médica.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim  A maioria das informações importantes e atualizadas 
está listada neste protocolo internacional, com 540 
referências bibliográficas: 
https://covid19criticalcare.com/wp-
content/uploads/2020/12/FLCCC-Protocols-%E2%80%93-
A-Guide-to-the-Management-of-COVID-19.pdf

16/11/2021 Paciente Muito ruim Tudo é um absurdo. No início da pandemia, poucos 
médicos se dispuseram a ajudar pessoas com Covid, eu 
fui salva por médicos que aceitaram medicar a despeito 
do medo. Tive 25% de acometimento do meu pulmão, 
mas me recuperei graças a verdadeira coragem que 
tiveram em me medicar, para além da loratadina e o 
fique em casa e retorne com falta de ar.

Vcs estão perseguindo médicos que trataram e não mataram 
ninguém, excluindo a observância clínica!

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O uso de medicações deve ser avaliado por estudos 
científicos e não por consulta pública!

Um absurdo ainda discutirmos  o uso de medicações 
ineficazes para o tratamento da Covid 19.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID e fiz tratamento ambulatórial com prescrição de 
ivermectina, azitromicina, xarope para tosse e me recuperei 
rapidamente., E posso assegurar que após o uso da 
medicação eu tive um alívio gradativo dos sintomas.
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A único tratamento ambulatorial que recomendaram é 
muito caro e de baixa eficiência reconhecidamente. 
Desconhecem os dados abundantes sobre a eficiência 
ivermectina, cloroquinas, nitazoxanida, e várias outras 
moléculas baratas seguras relacionadas em vários 
estudos e no uso prático aqui no Brasil e em outros 
países como China Cuba Índia Senegal Egito etc a 
impressão que fica é de um comitê despreparado que 
está atuando a favor de grandes empresas 
farmacêuticas. Representa uma traição à pátria.

Só a minha imensa decepção com a conitec. É muito 
complicado selecionar arquivos, estudem p. ex.  c19early.com 
onde 1148 estudos são analisados e cerca de 30 tratamentos 
avaliados., 

16/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria que todo paciente tivesse a oportunidade de 
decidir com o médico responsável pelo atendimento 
sobre a melhor forma de tratamento respeitando a 
experiência e conhecimento adquirido nos estudos e 
observações que a autonomia médica permite.

Gostaria que os médicos que lutam para salvar vidas não 
fossem mais perseguidos e tivesse o apoio para que o medo 
da repressão não os fizessem desanimar

16/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim "O Conitec deveria considerar todas as meta-análises e 
estudos publicados e jamais considerar associações com 
forte viés, como SBI, AMB e outras, que tem claros 
conflitos de interesses. SBI era patrocinada pela Gilead, 
por exemplo. Essas associações selecionam estudos que 
são favoráveis aos seus objetivos. Assim, algumas fontes 
de evidências para o relatório de recomendação 
certamente comprometeram o resultado até o 
momento., , Não é aceitável o nível de recomendação 
para ivermectina e hidroxicloroquina proposto, por 
exemplo, pois existem muitos estudos científicos 
mostrando determinado nível de eficácia., , A internet 
atualmente é fonte riquíssima de informações, mas em 
momento algum o Conitec considerou a página 
www.c19study.com, que tem inúmeros estudos 
referenciados, além de uma meta-análise própria. Vários 
desses estudos demonstram um nível de eficácia bem 
relevante., , Também não foi considerada a Nota Técnica 
001/2021 do MPF/GO, com título ""AS EVIDÊNCIAS 
CIENTÍFICAS ACERCA DO ATENDIMENTO INTEGRAL DAS 
PESSOAS ACOMETIDAS COM A COVID-19: O ESTADO DA 
ARTE ATUAL, COM ÊNFASE NO TRATAMENTO NA FASE 
INICIAL (REPLICAÇÃO VIRAL) DA DOENÇA"". Documento 
disponível em http://mpf.mp.br/go/sala-de-
imprensa/docs/not%202541-nota%20tecnica.pdf"

Milhares de médicos são favoráveis ao tratamento 
ambulatorial logo no início dos sintomas e isso no mínimo 
deveria ser considerado para que o Conitec facultasse a 
decisão de tratamento aos próprios médicos com 
medicamentos que mostraram algum nível de evidência, 
considerando vários estudos., , Medicamentos como 
ivermectina, hidroxicloroquina + azitromicina + zinco, 
nitazoxanida e outros, que os médicos tem prescrito aos seus 
pacientes, deveriam estar sendo disponibilizados no SUS, mas 
isso depende de melhor recomendação pelo Conitec., , O 
manifesto III do tratamento precoce, assinado por 4895 
médicos, disponível em 
https://medicospelavidacovid19.com.br/manifesto/index.php
?manifesto=3 , não deveria ser desconsiderado pelo Conitec. 
É um grupo muito grande de médicos se manifestando e 
deveriam ser ouvidos., , Espero que o Conitec melhore seus 
critérios de seleção das fontes, no mínimo abrindo espaço 
para grupos de médicos se manifestarem e avaliando melhor 
conflitos de interesses.

Página 112 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Devemos acreditar na Ciência, estudos, eficiência.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estou retificando a minha opinião anterior. A idéia é 
ruim e apresentada de forma confusa. Deveria ser mais 
objetiva. Sou a favor do tratamento precoce com 
medicamentos em estudo ou off label, sempre com 
orientação médica.

A orientação Medica deve prevalecer. SEMPRE.

16/11/2021 Paciente Regular ACREDITO NA CIÊNCIA, OS REMEDIOS DO KIT COVID 
NÃO TEM EFICÁCIA. TIVE COVID NÃO TOMEI E VÁRIOS 
QUE TIVERAM E ACOMPANHEI SÓ PIORARAM E TEVE 
QUE USAR MUITOS OUTROS MEDICAMENTOS. NÃO 
PRECISAVA DE VOTAÇÃO, A CIÊNCIA JÁ TINHA 
COMPROVADO.

DAR CONDIÇÕES FINANCEIRAS P NOSSAS PESQUISAS.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce deve estar disponível no SUS. É 
um direito do paciente! Minha filha tratou da nossa 
vizinha e ela saiu bem da covid. 

Sei de várias pessoas que foram tratadas com as substâncias 
que vcs não querem disponibilizar e com acompanhamento 
médico e foram curadas da covid. 

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Paciente Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e o auxílio acompanhamento médico e fomos 
curados.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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16/11/2021 Paciente Muito ruim Seria imprescindível que publicassem todos os conflitos 
de interesse existentes dos representantes das 
sociedades médicas listadas com a indústria 
farmacêutica que produz as vacinas e os novos antivirais 
em pesquisa, com patente, caros. Aumentaria a 
confiabilidade desta publicação., 

Faltou menção e informação sobre os números milagrosos de 
queda da mortalidade abrupta em países como Índia 
(especialmente estado de Uttar Pradesh), países africanos, 
Cuba, etc , onde a realidade observada é nítida após o uso 
das medicações em fase inicial. Estudos observacionais, 
quando robustos, são importantes, sim!, Eu e umas 20 
pessoas (familiares e  conhecidos meus) fizeram o tratamento 
precoce e ninguém internou.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Vários pacientes se beneficiaram com o tratamento O médico deve ter autonomia para tratar o paciente 
individualmente  da melhor maneira  possível naquele 
momento.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação PRECISAM SER DADAS.

Eu e minha família tratamos precocemente com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos CURADOS.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim. Todas as medicações que essa proposta afirma não 
recomendar devem ser aceitas para o tratamento de 
COVID 19. Vários estudos atuais após quase 02 anos de 
pandemia mostram efetividade no tratamento com 
Azitromicina, Ivermectina, Hidroxicloroquina, 
Anticoagulantes, Budesonida inalatória, Nitaxozanida, 
Colchina, dentre outros.

Afirmo ainda mais importante se respeitar a autonomia 
médica. A relação médico-paciente deve ser preservada. O 
médico, orientando e explicando ao seu paciente, os 
benefícios pró e os contra as medicações, devem tomar a 
decisão em conjunto de tratar ou não. Ou seja, a autonomia 
médico paciente deve ser preservada sempre!!!

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa
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16/11/2021 Paciente Muito boa Somente destacar importância de maior divulgação nos 
meios oficiais.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de incluir que hidroxicloroquina, ivermectina, 
azitromicina, nitazoxanida, anticoagulante, vitamina D, 
Zinco, corticóides entre outros funcionam sim para o 
tratamento da COVID. Eu e mais 7 membros de minha 
família nos tratamos com Hidroxicloroquina, 
Azitromicina, Vitamina D e Zinco, anticoagulante. 

"Todos esses medicamentos que vocês se opõem funcionam 
principalmente na fase inicial da doença e vocês negam isso 
por questões ideológicas. "" Portanto aquele que nega"", o 
que muitos profissionais e doutores que estão sendo 
perseguidos por tratarem e curarem seus pacientes com 
medicamentos de custo baixo, deveriam sim ser presos por 
crimes de homicídio."

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce  sim, autonomia médica sim.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Ruim Sim. As medicações sem recomendação ou sugestão 
presentes nesta consulta pública, devem ser incluídas no 
tratamento para pessoas com COVID-19. Levar em 
consideração que cada medicação tem o tempo certo 
para início da utilização, bem como prazo específico a 
ser definido pelo médico responsável.,   Nesta consulta 
pública não foram discutidos, sequer mencionados,  
estudos muito importantes que nos dão informações 
claras de eficácia e segurança para uma doença nova e 
desconhecida, como no caso da COVID-19, que são os 
estudos OBSERVACIONAIS (off label). Vale ressaltar que 
o TAMIFLU (usado para H1N1), foi aprovado para uso 
através de estudos observacionais…

Sou farmacêutica, mestre em farmacologia. Minha família 
toda (6) foi tratada com vários destes medicamentos em 
questão. A ação foi muito rápida, logo nos primeiros 
sintomas, e todos nós passamos muito bem. Estamos curados 
sem sequelas. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Drogas offlabel seguras, eficazes com muitos estudos, podem 
salvar muitas vidas. Deixem os cientistas falarem, não  os 
políticos. 

16/11/2021 Paciente Regular Todas as medicações a que o manual se refere, para as 
quais não há recomendação, precisam ser oferecidas ao 
paciente. É preciso respeitar a relação médico-paciente.

Eu e minha família tivemos Covid, recebemos várias dessas 
medicações dos nossos médicos, e fomos curados.
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Aprovado tratamento ambulatorial da covid desde a 
fase inicial dos sintomas 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, meus pais idosos, tios idosos, todos trataram da 
Covid com Medicação sem patente como azitromicina, 
invermectina e hidroxicloroquina. Ninguém precisou de 
internação, 

Sou favorável ao tratamento precoce e liberdade médica de 
tratar o paciente conforme achar necessário. 

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O não reconhecimento dos inúmeros estudos sobre 
tratamento precoce contra a covid deve ser reconsiderado. 
Foco específico deve ser dado ao uso de vários fármacos e 
suplementos em conjunto e não apenas de um ou dois 
medicamentos isolados. Além disso, estudos imparciais 
devem ser estimulados visando obter uma via 
medicamentosa barata e acessível ao público para o 
tratamento da covid.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Regular

16/11/2021 Paciente Muito boa O médico deve ter autonomia para definir o melhor 
tratamento para cada paciente, de acordo com o código de 
ética médica.

16/11/2021 Paciente Boa Urgência na efetivação 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Nao

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Está  mais do que na hora de as pessoas poderem fazer 
uso do tratamento precoce para essa doença,  afinal, 
sabe-se que isso realmente funciona e não ficar  
injetando vacinas experimentais na população. 

16/11/2021 Paciente Boa Sim, todos os medicamentos que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dados... 

Várias pessoas pessoas próximas a mim, desde familiares, 
amigos e conhecidos fomos tratados precocemente com 
vários desses medicamentos, acompanhamento médico, e 
fomos curados, sem qualquer óbito... 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa SIM. TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS.

EU, MINHA FAMÍLIA E OUTROS TRATAMOS PRECOCEMENTE 
COM VÁRIAS DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO 
MÉDICO E FOMOS CURADOS 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim, é preciso dar autorização para todas as medicações 
que o manual afirma não ter recomendação 

Fiz o tratamento imediato ao sentir os sintomas, enquanto 
aguardava o PCR que veio positivo e fiquei curado e sem 
sequelas. O resultado do exame está no sistema ConecteSUS 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa EU APÓIO O TRATAMENTO PRECOCE PARA COVID COM 
IVERMECTINA.

Ivermectina salva vidas

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Pelo amor de Deus , temos que lutar com todas as armas que 
temos. Temos direito ao tratamento precoce

16/11/2021 Paciente Muito boa Recebi o tratamento ambulatorial e precoce quando peguei 
COVID. Muitas pessoas conhecidas e familiares  também 
receberam o mesmo tratamento.  Funcionou e funciona. O 
país deve adotar o tratamento precoce contra COVID19como 
politica pública de saúde.
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce para pacientes com COVID sim 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Paciente Boa Fui curado com tt precoce Eu apoio o tt precoce

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Os remédios para o tratamento precoce melhora e 
muito a resposta do corpo ao vírus.

Não há relação de toxidade dos remédios do tratamento 
precoce, são remédios de baixo custo que realmente fazem a 
diferença. Falo por experiência própria, acordei num dia 
péssima e no mesmo dia comecei o tratamento, no dia 
seguinte amanheci sentindo nenhum sintoma. Fiquei 
impressionada com a rapidez que ia sintoma desapareceram.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas e recomendadas 

Tratei pacientes que melhoraram e foram curados

16/11/2021 Paciente Boa Tratamento inicial salva vidas 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu faço tratamento preventivo contra a Covid 19 usando 
medicamentos de longo uso e conhecimento tais como 
ivermectina, vitaminas C e D e zinco. Estou muito bem! Já 
tomei as duas doses de AstraZeneca e acredito que não tive 
nenhuma reação adversa por estar com minha imunidade em 
alta devido aos medicamentos e às atitudes de vida, como 
exercícios físicos e alimentação saudável. 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa Todo tratamento precoce ambulatorial é importantíssimo, 
drogas antivirais como ivermectina devem ser atribuídas e 
divulgadas, pois temos provas práticas de sua eficácia. Zinco, 
Quercetina, colchicina, hidroxicloroquina e outras também, 
para cada etapa do tratamento. 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas.

Eu, minha família e outros fizemos uso dessas medicações 
não recomendadas PRECOCEMENTE, tivemos 
acompanhamento médico e fomos CURADOS.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É necessário colocar o tratamento opcional e precoce.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Enaltecer a liberdade médica para prescrever 
tratamentos e a inviolabilidade da relação 
médicoxpaciente! 

Que sejamos LIVRES para optar pelo tratamento! Livres os 
médicos e livres os pacientes. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Sou a favor do tratamento precoce, desde que 
acompanhado por médico. O tratamento precoce como 
o próprio nome diz, fortalece a imunidade contra o 
coronavirus.

Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim As observações em campo sobre ivermectina são 
diferentes da apresentada pelo relatório da conitec. Não 
condiz com a realidade dos fatos.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Faço uso de medicamentos e até hoje não fui acometida 
pelo vírus. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce funciona, médico tem direito a 
autonomia, e o desejo do paciente tem de ser respeitado

Politizaram o tratamento precoce e o convite se omitiu 
durante a pandemia

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Regular Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas no tratamento 
imediato 

Eu, minha família e funcionários usamos o tratamento 
precoce e Preventivo e os medicamentos receitados por 
médicos e fomos salvos incluindo ivermectina, 
Hidroxicloroquina, zinco, vitamina D e outros medicamentos 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu, meu esposo e nossa filha fizemos tratamento 
preventivo e precoce  e ele funciona! 

Não 

16/11/2021 Paciente Ruim Não deveria ser questionado as formas de tratamento, 
deveriam nós dar a opção de escolha, não impor o que 
vcs acham que é bom.

Tomara que nosso desejo de sermos tratados seja respeitado.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Eu exijo o direito de ter medicamentos reposicionados, 
baratos e sem patente para o tratamento precoce da 
COVID-19. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Não ao passaporte sanitário 

16/11/2021 Paciente Muito ruim O Sus deve abarcar e bancar o direito ao Tratamento 
imediato em todas as intercorrências de saúde pública 

Todo paciente tem direito 

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Me posiciono favorável ao tratamento precoce para 
COVID com drogas reposicionadas mediante 
entendimento entre médico e paciente.

16/11/2021 Paciente Muito ruim TODAS AS MEDICAÇÕES  QUE O MANUAL DIZ NÃO TER 
RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS!!!!!

MINHA FAMÍLIA E EU TRATAMOS COM VÁRIAS DESSAS 
MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO MÉDICO E FOMOS 
CURADOS!!!!! 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Posso garantir que utilizei a Ivermectina e senti uma 
grande diferença no tratamento da COVID19.

Precisamos ter estudos mais consistentes com relação as 
drogas do tratamento precoce.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Que a instituição avaliadora considere emergente esta 
aprovação.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Como parte de um POVO SOBERANO e EXIJO 
Tratamento precoce para COVID com drogas 
reposicionadas SEGURAS EFICAZES, BARATAS, ORAIS,  
SEM PATENTE.

16/11/2021 Paciente Muito boa Não considero aceitável o passaporte sanitário. 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não é possível que depois de 18 meses de covid19, 
ainda se vê médicos receitando dipirona, acetil cisteina 
e rinosoro para limpar o nariz.

Vergonha de médicos e gente que exige padrão ouro para 
uma doença que assola o mundo e autorizam vacinas 
experimentais em milhões de pessoas.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Por favor... Liberem o tratamento precoce com ivermectina e 
hidroxicloroquina

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa O tratamento precoce pra combate á covid, é eficaz 
quanto á sua administração, desde que com prática 
médica responsável e consciente das fases da doença e 
quadro clínico do paciente. , Crimes de omissão de 
socorro, foram cometidos negando a administração de 
medicamentos  que auxiliam na recuperação do 
doente!, , Pois sou testemunha de uma amiga que se 
recuperou via tratamento precoce, enquanto a auxiliava 
em sua recuperação. ,  

Necessário é que haja um consenso de médicos que honrem 
seu juramento cuidando em salvar vidas, sem partidarismo 
político-ideológico. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que seja mantida  plena autonomia médica.  Uma vez 
que ele é o responsável legal pelo paciente. E que todos 
os medicamentos e tratamentos disponíveis sejam 
usados a seu critério ,com anuência do paciente quando 
for o caso.

Que todos os tratamentos,  vacinas,  medicamentos, etc 
tenham plena,  correta e atualizada informação ao paciente.  
Para que esteja plenamente ciente de possíveis efeitos 
colaterais e danos. E que este tome sua decisão enquanto ao 
seu tratamento livre de qualquer coerção,  pressão ou 
inverdades.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa Esse trabalho salvou vidas.

16/11/2021 Paciente Ruim As medicações que o manual não recomenda precisam 
ser prescritas porque funcionam!

Minha família fez tratamento precoce com acompanhamento 
médico e todos se recuperaram rapidamente e não tiveram 
efeitos colaterais ou sequelas.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa Somos 4 pessoas aqui em casa, todos fizemos o 
tratamento precoce e estamos bem. Vale lembrar que 
me contaminei por duas vezes, uma sem a vacina e a 
outra após as duas doses de coronavac. 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Ruim O tratamento precoce funciona. Eu sou uma 
testemunha disso.

16/11/2021 Paciente Boa Todos os medicamentos que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas.

Eu e minha famílias utilizamos tratamento com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

16/11/2021 Paciente Ruim Claro. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Aí é q eu quero mesmo. Eu sou testemunha viva de que o 
tratamento precoce funciona e que deve ser estudado com 
afinco. Quantas vidas não poderiam ter sido salvas

16/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce para COVID com drogas 
reposicionadas SEGURAS EFICAZES, BARATAS, ORAIS,  
SEM PATENTE. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Tratamento precoce já para todos!!!!

16/11/2021 Paciente Muito boa
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Paciente Muito boa Liberem o uso profilática de Invermectina e 
Hidroxicloroquina

Liberem o uso profilática de Invermectina e Hidroxicloroquina

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Reconhecer o Tratamento precoce para COVID, com 
drogas reposicionadas SEGURAS, EFICAZES, BARATAS, 
ORAIS,  SEM PATENTE! 

Utilizo a Ivermectina mensalmente, de maneira preventiva. 
Minha esposa e filha tiveram a doença causada pelo Vírus 
Chinês. Eu não tive, mesmo morando na mesma casa!

16/11/2021 Paciente Muito ruim SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS!!!!

MINHA FAMÍLIA E EU TRATAMOS COM VÁRIAS DESSAS 
MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO MÉDICO E FOMOS 
CURADOS!

16/11/2021 Paciente Muito ruim Todas os medicamentos que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas 

Eu e minha família usamos esses medicamentos e tivemos 
acompanhamento médico e ficamos todos bem. É um crime 
negar isso à população brasileira 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O paciente tem deve ser consultado pelo médico em 
todas as possibilidades possíveis...

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não, tudo certo Não

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Absurdo pois não foi baseado em trabalhos publicados Sim , como toda doença existe sim o tratamento e não só 
ficar em casa e esperar morrer e tratamento que cabe no 
bolso , com drogas conhecidas e comprovadas  em ensaios 
clínicos . 

16/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento precoce salva vidas.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito boa Fui tratada com todos os medicamentos que o manual 
diz não ter recomendação e estou viva, todas as 
medicações que que o manual dizem não ter 
recomendação precisam ser dadas aos pacientes., 

Eu e meu esposo fomos tratados precocemente com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e estamos 
curados e vivos, graças ao tratamento precoce.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Toda tentativa de salvar vida é válida.
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de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A unanimidade demonstra a falta de representatividade da 
classe médica na elaboração desse trabalho.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa O tratamento precoce é muito importante!

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim. Me tratei com a medicação precoce para COVID-19 por meio 
de um médico e ela é necessária para a polupação

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Vários especialistas da área médica atestam o contrário 
dessa pesquisa, ademais é cedo para tais conclusões

Devemos estudar também efeitos das vacinas

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Governadores e Prefeitos NÃO PODEM ter qualquer 
autoridade para permitir ou proibir o tratamento, 
apenas dar subsídios para que ele possa ser ministrado a 
quem for prescrito. Prescrever ou não deve ser decisão 
ÚNICA E EXCLUSIVA dos médicos. Aqui na minha cidade 
mesmo muitos morreram sem chance de ter a 
prescrição do tratamento porque o prefeito (que sofreu 
impeachment) PROIBIU QUALQUER MÉDICO DA REDE 
PÚBLICA DE PRESCREVER O TRATAMENTO, ameaçando 
de demissão ou cancelamento do contrato temporário.

Deve-se usar de comunicação massiva para falar sobre o 
tratamento medicamentoso ambulatorial para acabar com 
toda a DESINFORMAÇÃO criada pela mídia TRADICIONAL que 
serviu à sanhas ideológicas ao invés de buscar o real bem 
estar da população.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Paciente Boa
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informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Entendo que o CONITEC deveria buscar evidências 
observacionais junto aos grandes médicos que estão 
tratando os pacientes. Não é o momento de buscar 
comprovações em pesquisas para drogas baratas, sem 
patente e reposicionadas com base em fortes 
evidências. É um absurdo, uma crueldade, completa 
falta de humanidade, privar o pobre do SUS de um 
tratamento adequado nas diversas fases da doença que 
está à disposição de quem pode pagar por um 
tratamento adequado. Está decisão poderá amanhã ser 
objeto de ações judiciais para se apurar 
responsabilidade civil e criminal.

Por que não foram verificar o sucesso de alguns municípios 
que tiveram uma resposta de sucesso com a profilaxia e 
tratamento imediato. Exemplos: Porto Feliz, Rancho 
Queimado, Porto Seguro. Coloquem a mão na consciência!

16/11/2021 Paciente Boa Nao

16/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid em junho de 2020, fiquei muito fraca e 
consegui me curar, tomando Ivermectina e 
Hidroxicloroquina. Da mesma forma que ambos não 
possuem comprovação científica de que funcionam, não 
tem comprovação de que não funcionam.

Acho absurdo interferência na autonomia médica.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Vergonhosa posição do órgão, claramente ignorando 
ensaios clínicos com medicamentos eficazes no combate 
a pandemia.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?
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informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não encontrei os critérios usados para selecionar estudos 
específicos para tirarem conclusões.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Não

16/11/2021 Paciente Boa Todas as medicações qye o manual diz não ser 
recomendado, precisam ser dadas

eu e minha família nos tratamos precose com varias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Tive sinal de Covid em 2020 e usei a medicação precoce com 
HCL azitromicina Ivermectina Vit D e Zinco fiz consulta virtual 
pela Unimed Campinas com médica de São Paulo, não fiquei 
com a receita eletrônica mas adquiri a medicação com essa 
receita médica em meu CPF.Espero que tenhamos no SUS , 
disponível para todos essa medicação que realmente 
funciona...sou asmática e em 2 hs e meia os sintomas 
desapareceram.  .Apenas pude retomar minhas caminhadas 
após quase 30 dias depois ,pois me sentia fraca ainda antes 
disso...

16/11/2021 Paciente Muito boa Utilizei o tratamento precoce e posteriormente 
profilaxia. Utilizei Azitromicina,  Hidroxocloroquina, 
ivermectina,  Zinco, Vitaminas D e C, Pedinisolona, 
Bromexina., Eu e meus familiares não tivemos nenhuma 
compliçao com início do tratamento  até o terceiro dia 
dos sintomas. Todos curados. 

O tratamento imediato com  ivermectina reduziu a carga viral 
de todos nós.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa Q o tratamento precosse não seja mais opção mas sim 
obrigatório.

Não
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de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento imediato salva vidas

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim. Qual a metodologia empregada ?Por que somente 
foiempregado estudos randomizados e a medicina 
baseada em evidências tem diversos outros níveis de 
evidências. Também a utilização de guidelines de países 
contra os tratamentos precoces.  Existe conflitos de 
interesse dos membros do painel e das sociedades 
participantes? Devem ser declarados!

Escrito acima 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento imediato intensivo salva vidas. Eu fui curado pelo tratamento imediato, se não tivesse 
recorrido a ele, é provável que hoje faria parte da estatísticas 
dos mortes. Tem cura e tem tratamento. Chega de tanta fake 
news e assassinato de reputações dos heróis que tem dado a 
vida para salvar vidas, como a minha. 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

16/11/2021 Paciente Boa Utilizei Ivermectina,  Hidroxocloroquina, Azitromicina, 
Vitaminas D e C, Zinco e Bromexina 

Nenhuma complição no decorrer do tratamento.  Iniciei o 
tratamento precoce no terceiro dia de sintoma. Fui tratado e 
acompanhado com pronta recuperação. 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sou favorável ao uso de todos os medicamentos 
referidos no texto bem como à liberdade do médico 
caso entenda necessário ao tratamento da Covid-19 na 
rede pública ou privada.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa
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16/11/2021 Paciente Muito boa O indivíduo tem que escolher como ser tratado. Não 
cabe ao Estado arbitrar sobre tratamentos médicos 
realizados em âmbito particular, especialmente quando 
o cidadão é maior, adulto, capaz e dono de suas funções 
cognitivas.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa proposta é ruim tratamento precoce salva vidas Tratamento precoce salva vidas 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Perdi meu sogro em maio/2020 e ele não teve 
tratamento e nem diagnóstico inicial. Tive Covid em 
Ago/2020 internei fui tratada da forma correta com a 
melhor médica do Brasil. Meus pais e familiares e 
amigos foram diagnosticados no início e tomaram as 
medicações do tratamento precoce e em poucos dias 
estavam ótimos sem agravamentos. Sou 100% a favor 
do tratamento precoce e inicial. 

Porque para uma doença tão absurdamente fatal estão 
querendo parar de tratar? Eu nunca ouvi falar que pessoa 
com pneumonia normal deveria ficar em casa e tomar 
dipirona... Acho que deveriam fazer um documentário com 
quem se curou e que é prova viva da eficácia do tratamento 
precoce e tentar ao máximo medicar as pessoas antes e no 
caso de agravamento e não nos impedir de ter a chance de 
sobreviver.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O texto deveria ser refeito todo. Não levam em conta 
estudos muito mais confiáveis que os de vacinas ou 
medicamentos novos. Conheço 4 pessoas em que 
acompanhei o tratamento para Covid e estavam 
evoluindo mal antes do tratamento.  Tomaram de 
acordo com cada condição todos os medicamentos 
citados neste relatório medíocre como não eficazes e 
não internação. 

Dão voz a organizações com conflitos de interesses e deixam 
de considerar estudos altamente confiáveis com 
medicamentos reposicionados baratos. Isso é um crime 
contra os pobres que não têm dinheiro 0ata pagar um 
profissional que ofereça um tratamento REAL E EFICAZ!

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Nao Nao

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratei dezenas de pacientes com excelente resultado e 
usando muitas das medicações plenamente amparado 
na literatura médica atual. Recomendo o uso da 
hidroxicloroquina, ivermectina, colchicina, doxiciclina, 
vitamina d, zinco, prednisolona, antibióticos de largo 
espectro, anticoagulantes, entre outros, todos utilizados 
em associações diversas e no momento adequado em 
relação a evolução da doença. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce deve ser aplicado. Se o 
medicamento é seguro, não há porque se negar o 
tratamento. Se não houver melhora, piora não haverá. 
Mas é uma chance que se dá ao paciente de que seu 
quadro não evolua para o pior.  , Negar o tratamento 
precoce com medicamentos seguros como a ivermectina 
porque entendem que não há estudos científicos 
suficientes é conduzir o paciente, deliberadamente, a 
eventual desfecho negativo por omissão de socorro. , Se 
os membros do Conitec ou seus familiares pegassem 
covid, recusariam o tratamento precoce porque não há 
estudos suficientes?? Acho que não... , E a experiência 
do Japão demonstra que o número de casos despencou 
a partir de agosto/21 quando começaram a usar a 
ivermectina.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito boa Deve sempre haver liberdade e autonomia do médico 
para tratar, junto anuência do paciente, utilizando 
medicamentos ora disponíveis.  

Eu tive covid em 2020, tomei ivermectina, azitromicina, 
hidroxicloroquina, zinco, vit c e d, bem como acetilcisteina.. 
Estava me sentindo mal antes de entrarem os medicamentos, 
estava quase ficando de cama. Logo no dia seguinte após 
tomar os medicamentos me senti disposta como se houvesse 
umaguinada 180 graus. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Diversos médicos e especialistas afirmam que o 
tratamento precoce salva vidas. Medicamentos 
existentes a anos e de baixo custo estão sendo negados 
as pessoas e isso não pode ocorrer. 

Diversos médicos e especialistas afirmam que o tratamento 
precoce salva vidas. Medicamentos existentes a anos e de 
baixo custo estão sendo negados as pessoas e isso não pode 
ocorrer. 
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim As drogas reposicionadas precisam ser administradas na 
atenção primária. É um absurdo assistirmos a população 
ser dizimada por falta de tratamento imediato e quanto 
os consultórios de médicos que prescrevem estão 
lotados de pacientes E SEM DESFECHO MORTE. Não é 
crível que vocês não queiram enxergar o que está muito 
visível, inclusive para leigos. A autonomia do médico é 
soberana. 

Existem inúmeros estudos robustos que refutam todas as 
bases argumentativas deste documento. 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todos os medicamentos já em uso para o tratamento 
precoce para Covid 19 devem ser mantidos ou 
adicionados por pesquisadores éticos e responsáveis! 

Que os órgãos de Saúde se responsabilizem pelos óbitos que 
ocorrerem por falta de tratamento precoce e pelas 
substâncias injetadas experimentais!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Retirar os termos “não recomendado” para recomendo. Toda e qualquer doença deve e tem que ter um tratamento 
inicial, ainda não exista comprovação científica. Deixar o 
paciente a mercê da sorte e um absurdo 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim INDICAÇÃO do uso de Ivermectina, Azitromicina, 
Nitazoxanida para a suspeita (ou seja, precocemente) de 
covid19. , , Vários familiares melhoraram e se curaram 
tão logo iniciaram estas medicações. , , A OBRIGAÇÃO 
do SUS é disponibilizar as medicações e deixar que os 
Médicos ajam livremente para receitá-los.

É um absurdo ignorar os Estudos que comprovam a EFICÁCIA 
das medicações que ousaram não recomendar no referido 
texto., , 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Gostaria que todos os pacientes tivessem, por livre escolha, 
acesso ao tratamento incial da COVID 

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É péssima É péssima,a proposta e tira a liberdade da pessoa e dos 
médicos decidirem.

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Gostaria que os senhores levassem em conta a realidade 
dos pacientes curados com os remédio que foram rechaçados 
por este estudo. Tive 7 familiares que se recuperaram do 
covid com os remédios descartados. Quero registrar que faço 
uso da ivermectina de 15 em 15 dias, vitamina D e C, zinco, 
desde fevereiro de 2020 e não fui acometida pelo vírus, 
apesar de possuir comorbidades e não ter tomado a vacina. 
Possuo doença autoimune e me recupero de um câncer na 
tireoide.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sem Hidroxicloroquina e Ivermectina, pra mim, não é 
tratamento precoce

16/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

16/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim PERMITAM A AUTONOMIA DO MÉDICO. QUALQUER 
VÍRUS DEVE SER TRATADO IMEDIATAMENTE APÓS SER 
DETECTADO.

SE INFORMEM COM MÉDICOS QUE TRATAM SEUS 
PACIENTES. EXISTEM VÁRIOS ESTUDOS PUBLICADOS DE 
CIENTISTAS RENOMADOS. , , PREVENÇÃO É NECESSÁRIA, 
MAS O  TRATAMENTO É OBRIGATÓRIO.. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim não não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa Os grupos de profissionais da área da saúde que se 
dispuseram a executar o tratamento no início da COVID 
19, deveriam ser classificados como anjos!!!!

Eu e mais 3 pessoas de minha família contraímos a COVID-19 
e fomos muito bem assistidos. Resumindo, tratamos em casa 
com sintomas controlados.
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce deve ser aplicado. Se o 
medicamento é seguro, não há porque se negar o 
tratamento. Se não houver melhora, piora não haverá. 
Mas é uma chance que se dá ao paciente de que seu 
quadro não evolua para o pior., Negar o tratamento 
precoce com medicamentos seguros como a ivermectiva 
porque entendem que não há estudos científicos 
suficientes é conduzir o paciente, deliberadamente, a 
eventual desfecho negativo por omissão de socorro., Se 
os membros do Conitec ou seus familiares pegassem 
covid, recusariam o tratamento precoce porque não há 
estudos suficientes?? Acho que não..., E a experiência 
do Japão demonstra que o número de casos despencou 
a partir de agosto/21, quando começaram a usar a 
ivermectina.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao O tratamento precoce é fundamental para qualquer doença, 
e é deve ser reconhecido como uma relação entre médico e 
paciente.

16/11/2021 Paciente Regular Todo tratamento precoce eh válido , Tudo o que for 
feito de forma preventiva ajuda, Fiz o tratamento 
precoce, toda minha família que pegou covid, também 
fez e ninguém foi hospitalizado, Salva vidas sim e precisa 
continuar a disponibilizar, Achei regular é ruim está 
consulta pois o povo está sendo ludibriado por fake 
news e tem pouco acesso aos fatos corretos, Médicos de 
peso como Dr Zebalos, Dr Nasser, Dra Maria Emilia 
Gadelha, Dra Raissa , Dra Roberta, Dr Alessandro Loyola, 
Dra Nice entre outros muitos já comprovaram com fatos 
o quanto o tratamento precoce salva e a população não 
tem condições de arguir e nem deveria ter pois eh 
desinformada , Então estes médicos que citei tem as 
devidas comprovações e sim deveriam ser ouvidos e 
suas evidências já mostram quanto eh benéfico e seguro 
o tratamento precoce , 

Sim ao tratamento precoce, Sim a vida!, Não ao passaporte 
sanitário, Não a obrigação de vacinas experimentais 
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16/11/2021 Paciente Regular

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, tem que ser incluídos os medicamentos utilizados 
no tratamento precoce. 

Sim, graças a esses medicamentos e a uma ótima profissional 
que os receitou, fui tratada curada da Covid.

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que todas as  opções de tratamento 
medicamentoso para covid, ainda que of label, mas que 
já tenham evidências robustas de efetividade pudessem 
ser usadas pelos médicos e todas as possíveis fossem 
incluídas na grade de tratamentos do SUS.

A diretriz diz que não há evidências científicas de que os 
medicamentos citados nela tenham eficácia comprovada, 
porém há, além de experiência clínica vivenciada por vários 
médicos e relatos de pacientes, ainda  vários estudos que 
comprovam a eficácia dessas medicações., Este que disponho 
para apreciação logo abaixo é apenas um deles., 
https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S2052297
521000792, Além de vários estudos internacionais ainda 
dispomos de um dossiê elaborado por alguns médicos 
brasileiros que foi entregue, tanto aos parlamentares, quanto 
uma cópia também ao senhor presidente Jair Messias 
Bolsonaro para apreciação contendo dados substanciais e 
efetivos da nossa própria nação., Por fim, eu, cidadã 
paulistana, acredito na liberdade de escolha de profissionais 
de saúde e dos cidadãos sobre qual tratamento se adeque 
melhor a cada necessidade e acredito no direito de acesso a 
esses tratamentos conforme disposto na nossa carta magna e 
demais leis de direitos humanos., Ressalto que eu mesma já 
utilizei a ivermectina em mim e meus familiares na questão 
da covid com sucesso., Agradeço a oportunidade de 
expressão.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa este medicamento no mundo não fuciona acompanhar a ciencia

16/11/2021 Paciente Muito boa Seguir rigorosamente o prescrito pelo médico. Faça um esforço para conseguir a medicação precoce.

16/11/2021 Paciente Muito boa Sempre houve tratamento precoce pra qualquer doença, 
essa tem que ter também! E os médicos têm que ter 
autonomia no seu trabalho !
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Oferecer tratamento imediato à pessoa com corona 
vírus com medicamentos reposicionados É 
FUNDAMENTAL, É DEFENDER O DIREITO À VIDA! Espero 
que num futuro próximo, a falta de transparência, o 
LOBBY em torno dessa pandemia deverá ser julgado 
duramente  assim como as medidas autoritárias como a 
intromissão POLÍTICA na autonomia médica.  Espero 
estar viva para ver. 

PORQUE NÃO HÁ CANAIS OFICIAIS E DE FÁCIL ACESSO PARA 
QUE A POPULAÇÃO REGISTRE OS CASOS DE EFEITOS 
COLATERAIS DESSA VACINA EXPERIMENTAL? PORQUE A 
POPULAÇÃO NÃO ESTÁ SENDO INFORMADA DESSES EFEITOS 
ANTES DE SEREM INOCULADAS?

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tramento precoce

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sugiro que seja feito tratamento imediato com drogas 
reposicionadas combinem qq outra doença! 

Penso baseados em papers publicados que o tratamento 
imediato com drogas reposicionadas poderiam ter salvado 
muitas vidas se não fosse a politização da doença. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Eu e minha família vomos muito bem assistido pelos 
esses anjos (médicos).

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como POVO SOBERANO e EXIGINDO Tratamento precoce 
para COVID com drogas reposicionadas SEGURAS EFICAZES, 
BARATAS, ORAIS,  SEM PATENTE. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Já existe comprovação científica de que o tratamento 
preventivo e o precoce funcionam. , A insistência em 
não admitir é porque as vacinas experimentais não 
poderão ser usadas.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Salvem vidas.  Conheco pessoas curadas com tratamento 
imediato com remédios baratos e eficazes.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim O tratamento precoce deve ser aplicado. Se o 
medicamento é seguro, não há porque se negar o 
tratamento. Se não houver melhora, piora não haverá. 
Mas é uma chance que se dá ao paciente de que seu 
quadro não evolua para o pior., Negar o tratamento 
precoce com medicamentos seguros como a ivermectiva 
porque entendem que não há estudos científicos 
suficientes é conduzir o paciente, deliberadamente, a 
eventual desfecho negativo por omissão de socorro., , E 
a experiência do Japão demonstra que o número de 
casos despencou a partir de agosto/21, quando 
começaram a usar a ivermectina.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Recomendar tratamento na fase mais inicial possível e 
com as drogas reposicionadas. Hidroxicloroquina, 
Invermectina, Azitromicina, Nitazoxanida, além de 
anticoagulantes(quando indicado), antiandrogênicos, 
etc.

Tratei e vi várias pessoas serem tratadas com sucesso.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Respeito à autonomia médica. Respeito à autonomia médica. 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Estive doente de Covid no final de 2020. Procurei o 
médico e fiz o tratamento precoce, off label. Eu posso, 
todos cidadãos podem é isso salva vidas. Em casa foram 
cinco pessoas e todos nós fizemos tratamento com 
Ivermectina, Hidroxicloroquina, Azitromicina, Zinco, 
Vitamina D, anticoagulante…. Sentimos bem e saramos 
bem rápido.

O que não permitem que a população possa tomar essa 
medicação. Salva vidas, poderiam ter salvo a média de 65% 
dos que se foram. Foi dito a eles, aspirina e voltem pra casa. 
Voltem para o hospital se tiverem falta de ar. Absurdo.??????

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Ruim Eu e milha filha tratamos com alguns medicamentos 
precocemente quando contraímos o vírus com médico 
particular  fizemos o acompanhamento e sem sequelas.

A POPULAÇÃO QUE DEPENDE DO SUS TEM O MESMO 
DIREITO , A DESIGUALDADE QUANDO SE REFERE A SAÚDE 
NÃO CONDIZ COM UM PAÍS DEMOCRÁTICO. 
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A vontade do paciente deve prevalecer sobre quais 
medicamentos devem ser usados, afinal, é o mínimo do 
direito ao livre-árbitro. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que as diretrizes levassem em consideração os 
estudos científicos a favor do tratamento precoce e 
preventivo. A minha médica prescreveu o tratamento 
preventivo para mim e para a minha família e não nos 
infectamos. 

Aspectos ideológicos não deveriam influenciar no 
conhecimento científico. 

16/11/2021 Paciente Muito boa SIM, TODAS AS MEDICAÇOES QUE O MANUAL DIZ NAO 
TER RECOMENDAÇAO PRECISAM SER DADAS

Eu E MINHA FAMILIA TRATAMOS MEDIANTE PRESCRIÇAO E 
ACOMPANHAMENTO MEDICO DE FORMA PRECOCE COM 
ESSAS MEDICAÇOES E FOMOS CURADOS

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autonomia médica para o médicos prescreverem aos 
seus pacientes em regime ambulatorial ou de 
internação, com a concordância dos pacientes, todo o 
arsenal de medicamentos já largamente utilizados com 
sucesso por milhares de médicos brasileiros e de todo o 
mundo:, Anticoagulantes, corticoides, 
Hidroxicloroquina, Nitazoxanida, Ivermectina, 
Azitromicina, Bromexina, Acetilcisteina, Quercetina, 
Zinco, Vitaminas C e D, Colchicina, Proxalutamida e 
outros, a critério do médico responsável pelo 
atendimento e a anuência do seu paciente.

Queremos ações de combate à doença no seu estágio inicial 
e também ações de profilaxia com a Ivermectina, como feito 
na Índia e no Japão, com estrondoso sucesso para o bloqueio 
da doença Covid19.

16/11/2021 Paciente Boa Os medicamentos escrito no manual não recomendadas 
devem ser usadas, tem resultado sim, usei desses 
medicamentos..

Eu e minha família e amigos, tds fizemos tratamento precoce 
com acompanhamento médico desde o início dos sintomas e 
não precisamos hospitalização e nem evoluímos o 
quadro...usamos muitos medicamentos na lista. Salvam vidas 
sim... no meu meio quem tem plano foram atendidos por 
médicos em consultório com acompanhamento e vitória no 
tratamentos...urgente tratamento no sistema e plantões de 
hospital 

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

Página 137 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações, precisam ser dadas!

Eu e minha família fomos tratados precoce com  várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos CURADOS! 
Nao tivemos intercorrências e confiamos plenamente no 
tratamento precoce! 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa “Sim, todos os medicamentos que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser disponibilizados.”

“Eu, meus amigos e minha família tratamos precocemente 
usando vários desses medicamentos, com acompanhamento 
médico, e fomos curados.”

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não ao Passaporte Sanitário Não ao Passaporte Sanitário 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Que a saúde dos pacientes esteja em primeiro lugar.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratei vários pacientes com 
Ivermectina,Hidroxicloroquina,Vit 
d3,Zinco,Azitromicina,Nitazoxanida,Corticóide,Anticoagu
lante,com sucesso em todos casos que atendi.Alguns 
tinham sido atendidos em serviço de Urgência e 
voltaram com prescrição de antitérmico tendo 
apresentado piora.Conheço vários casos de colegas 
médicos.Faço profilaxia em minha família e desde o 
início da pandemia não temos nenhum caso de covid em 
casa.

O uso político dessas medicações atesta a 
irresponsabilidade,falta de compromisso com o ser humano e 
o esquecimento de preceitos básicos da Medicina como a 
relação médico-paciente como determinante de uso de 
tratamento experimental,a reposição de medicamentos e a 
observação clínica como critério de evidência.Vários 
medicamentos hoje usados não têm evidência robusta de 
suas ações terapêuticas e mesmo assim são usados.Hoje já 
existem várias publicações em revistas científicas conhecidas 
pela seriedade e critérios,e todos comprovam a eficácia 
desses medicamentos.Vários países tiveram mudança 
reconhecida e demonstrada cientificamente da diminuição 
dos casos de covid a partir do uso dessas medicações que vcs 
insistem demonizar.Peço que tenham um mínimo de 
consciência,de ética,de empatia com todos que sofrem e 
sofreram e ainda vão sofrer.Existe tratamento com essas 
medicações e todo ser humano merece viver e receber tudo 
que possibilita uma vida saudável.Volto a dizer: tenham 
consciência.
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16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Ruim Incluir o tratamento precoce com remédios baratos e 
eficientes 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Paciente deve ter o direito de escolher ser tratado. O 
médico deve ter autonomia!

Tratamentos precoces devem ser propostos e subsidiados 
pelo Sus

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim,utilização de suplementação vitaminica: 
zinco,magnésio dimalato, enzima Q10, ubiquinol 
,vitamina D3 e propólis. 

Sim,testei positivo para COVID 19 e nos cinco primeiros dias 
tomei cloroquina,ivermectina,azitromicina,clorídrico de 
bromexina,predinisolona,vitaminas citadas acima. Fiquei 
ótima sem sequelas e sem nenhuma indisposição. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Não. Não.

16/11/2021 Paciente Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família, tratamos precose com várias dessas 
medicações, e acompanhamento médico, e fomos curados 
todos! 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sou favorável ao tratamento. Sou favorável ao tratamento.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Não Não 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim... eu e meus familiares tivemos Covid e usamos as 
medicações reposicionadas como Ivermectina, 
Colchicina Azitromicina Hidroxicloroquina (eu e uma 
filha) e os demais esposo e outra fila usaram esses e a 
Nitazoxanida no lugar da hidroxicloroquina. Ainda 
precisei usar o anticoagulante Apixabana . Tratsmos 
cerca de 15 dias e ficos bem ..somente eu tive um 
comorometimrnto pulmonar, pequena área   em vidro 
fosco  no pulmão. 

Voces não  devem coagir profisdionais fmeficos contra este 
tratamento porque  muitas pessoas ja se beneficiaram com 
ele ...estou acompanhando e já existem vários  artigos em 
revistas conceituadas  sobre o benefício  de muitos desses 
que eu e minha família  usamos.E ainda existem a 
Proxalutamida , a Dutasterida , A Bicalutamida e a Finastetida 
como anti- androgênios que bloqueiam a entrada do vírus 
nas células . Existem estudos sobre a  Proxalutamida.  
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa O termo autonomia médica foi desvirtuado pelo Conselho 
Federal de Medicina. O órgão fez algo que sempre foi 
permitido, respeitando-se preceitos cientificamente 
reconhecidos e somente a partir daí oferecida para 
determinado paciente por meio do seu consentimento 
informado e com a riqueza que deve ser a relação médico-
paciente, virar algo anômico.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fiz uso de alguns desses medicamentos, quando tive Covid-
19, e tive uma melhora surpreendente, sem ter sido 
hospitalizada, mesmo tendo comorbidades., É preciso que os 
médicos tenham autonomia e possam discutir, com seus 
pacientes, o melhor tratamento, sem questões políticas 
atrapalhando, sem imposições, sendo assegurado o direito 
de escolha, como sempre foi.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa Os medicamentos da lista que estão sendo negados, 
devem ser de uso da população, se assim desejar. 

Tive covid 19 , fui tratado no início dos sintomas, evolui 
muito bem, sem precisar de hospital, apesar de ser paciente 
de risco. 

16/11/2021 Paciente Boa
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Sim. Gostaria de alterar todo o item 5, que aborda o 
""TRATAMENTO""  e os itens: 6 ""ANTICOAGULANTES"", 
7 ""AZITROMICINA"",  12 
""CLOROQUINA/HIDROXICLOROQUINA, 13 
IVERMECTINA, 14 NITAZOXANIDA. , , É fundamental 
para a saúde e a vida das pessoas, reconhecer que 
muitas terapias medicamentosas tem se mostrado 
eficazes ao tratamento da COVID 19. O item 5 e demais 
itens citados acima, não condizem com a experiência 
que tive na minha família e com o que pude observar 
que aconteceu com diversos amigos e suas famílias ( 
amigos do Rio, de Salvador e outros estados) que foram 
tratados de imediato com IVERMECTINA E OU as outras 
substâncias acima e não evoluíram para a forma grave 
da doença. TODOS FICARAM CURADOS RAPIDAMENTE. , 
, Esses medicamentos trazem muitos benefícios para 
quem tem suspeita ou diagnóstico de COVID 19. 
Nenhum dos meus familiares ou dos meus amigos foram 
tratados pelo SUS, todos se trataram em médicos 
particulares ou compraram o remédio porque 
conheciam o protocolo de tratamento imediato (através 
dos médicos maravilhosos que generosamente falaram 
sobre suas evidências clínicas no You Tube ou redes 
sociais, para quem não podia pagar consulta ficar 
informado ou quem queria pedir o tratamento ao seu 
médico particular) e TODOS tiveram resultados 
maravilhosos. , , Por outro lado, conheço muitas pessoas 
que infelizmente não tiveram acesso a esse 
conhecimento e procuraram atendimento no SUS, em 
UPAS ou hospitais públicos e infelizmente morreram. 
Sobre essas pessoas eu só soube a notícia do que 
aconteceu após a sua morte, através de familiares que 
confirmaram o que escrevo a seguir: foram medicados 
apenas com DIPIRONA ou medicamentos semelhantes 
para febre e dor e ""beba bastante água"", e volte pra 
casa, então agravaram rapidamente e morreram, 
inclusive alguns que não morreram logo voltaram à UPA, 
tiveram falta de ar e ficaram esperando leito  e a pessoa 
morreu, nem sequer foi dado um antibiótico, nem 
sequer tiveram a chance de tomar logo ivermectina ou 
hidroxicloroquina para ver se seriam salvas, que 

"Gostaria de compartilhar o que aconteceu com minha mãe: 
tem 69 anos, nunca fica doente, nunca a vi gripada, não toma 
remédios, é muito saudável. Em dezembro 2020 teve COVID 
19 mas achou que não era, como não ficava doente, 
acreditou que era só um mal estar e passaria logo. , , No 
primeiro dia e segundo estava somente ""mole"" e febril, e 
de repente teve uma dor de cabeça muito forte, vomitou e 
apareceram outros sintomas: teve quedas de pressão muito 
bruscas, quase desmaiou, não conseguia falar, ficou gelada, 
pálida, passou a ter febre de 38 e meio, não conseguia comer 
NADA, se sentia enjoada, se comesse vomitava, teve dor de 
barriga e passou a não conseguir ficar 5 minutos em pé, 
deitava rápido e dormia. , , Eu quis dar Ivermectina logo mas 
ela não percebia que estava mal e me dizia: ""Mas eu só 
estou assim hoje, já vai passar"". Ela não estava tendo noção 
de tempo. No 5º dia da doença, falei com um amigo que é 
médico do SUS e ele me disse que era suspeita de COVID, 
para eu levá-la ao Posto de Saúde para medir saturação, 
fazer raio X, etc., ,  Ela não quis ir a um posto com medo, pois 
dias antes uma amiga minha teve sintomas parecidos, foi ao 
posto e não voltou, não recebeu tratamento com 
Ivermectina, nem Hidroxicloroquina, faleceu no posto. Então 
eu disse: se você não melhorar até amanhã vou comprar 
Ivermectina. Até então a febre não passava (ela não tomou 
remédio para febre nenhum dia, não tomou nenhum 
remédio, só homeopatia), ela não levantava, emagreceu 
MUITO por não estar comendo (e já é magrinha por 
genética), eu já estava desesperada, achei que ia perder 
minha mãe, nunca tinha visto isso, eu nem conseguiria 
sozinha levá-la a um hospital, ela não poderia andar até o 
elevador tamanha fraqueza, teria que ser de maca e estava 
sem plano de saúde, eu inclusive no 6º dia falei com a 
secretária da DR.ª Lucy Kerr para marcar uma consulta online 
para minha mãe, pois sei que ela conseguiu recuperar muitos 
pacientes que já estavam na fase 3 da doença e até mesmo 
pacientes entubados, mas não foi nem preciso pois um 
milagre aconteceu diante dos meus olhos! , , No 8º dia da 
doença, consegui dar IVERMECTINA à minha mãe, eu 
conhecia o protocolo. Após tomar os primeiros 2 
comprimidos de IVERMECTINA, em menos de 24h minha mãe 
levantou, conseguia passar mais tempo acordada e já sentava 

Página 141 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

provavelmente seriam, ficaram apenas na DIPIRONA e 
semelhantes., , MUITAS AMIGAS nas redes sociais 
agradeciam ter plano de saúde e o acesso ao médico 
que receitou a IVERMECTINA, a HIDROXICLOROQUINA, a 
AZITROMICINA e terem ficado boas! Milhares de vidas 
poderiam ter sido salvas com o uso desses 
medicamentos no SUS assim que tivesse a suspeita ou o 
diagnóstico. Também afirmo que casos mais graves de 
COVID 19 em pessoas que não tomaram a IVERMECTINA 
logo de início chegaram a ser revertidos com a 
IVERMECTINA e suplementos como o da minha mãe., , 
Diante do exposto gostaria de INCLUIR todos esses 
medicamentos: ANTICOAGULANTES,  AZITROMICINA, 
CLOROQUINA/HIDROXICLOROQUINA, IVERMECTINA, 
NITAZOXANIDA no texto da CONITEC como forma de 
tratamento para o SUS, porque por experiência e relatos 
VI que são eficazes e salvam vidas e todos tem o direito 
à tratamento médico., , Também gostaria de incluir a 
recomendação aos suplementos para suspeita e 
tratamento de COVID 19: ZINCO, VITAMINA C, 
VITAMINA D3, MAGNESIO DIMALATO, ACETILCISTEINA. 
Esses suplementos são FUNDAMENTAIS para a auxiliar 
no tratamento da COVID 19. TODOS OS MEUS 
FAMILIARES E AMIGOS QUE TOMARAM ESSES 
SUPLEMENTOS FICARAM BONS. Importante que sejam 
recomendados na dose correta, quando a minha mãe 
teve COVID 19 usei o protocolo do DR. COIMBRA 
(Médico incrível e respeitado) e da Dr.ª Lucy Kerr 
(igualmente fabulosa) e foi rapidamente curada: 50.000 
UI VIT D3 por dia durante 5 dias; 30 mg ZINCO por dia; 1 
cápsula Magnesio Dimalato por dia; 1 a 4 comprimidos 
de VIT C de 500mg por dia, 1 envelope de 
ACETILCISTEINA por dia (parou rapidamente de tossir) , 
tomou também a IVERMECTINA por 4 dias. INCLUIR os 
suplementos no SUS (tratamento e suspeita de COVID 
19) é muito, muito importante! Gostaria de INCLUIR 
também que o paciente precisa TOMAR SOL mesmo que 
tome a VIT D3., , Por fim, gostaria de INCLUIR ao texto a 
recomendação do uso da IVERMECTINA como forma de 
prevenção, de 15 em 15 dias. "

e ficava de pé, a febre começou a diminuir (sem remédio de 
febre), ela começou a melhorar, a conseguir comer, foi 
incrível a melhora diante dos meus olhos. Eu dei também os 
suplementos: 50.000 D3, zinco, vit C, acetilcisteina, magnesio. 
Em 3 dias de uso da IVERMECTINA e suplementos, ela já 
conseguia lavar os pratos, já comia normalmente, não tinha 
mais febre, ficava em pé e eu já conseguia ir para academia, 
ao mercado, e passar um tempinho fora de casa (porque nos 
8 dias da doença  dela eu não podia sair de casa, só cuidava). 
, , A partir daí ela melhorou muito rapidamente!! Em 1 
semana estava completamente boa, só um pouquinho fraca 
devido aos quilos perdidos mas já era a mãe saudável de 
sempre!! Foi só esperar cumprir a ""quarentena"" e pode sair 
normalmente!! Desde então eu, ela e toda família usamos a 
IVERMECTINA preventivamente de 15 em 15 dias. Tenho 41 
anos e nesse tempo todo de pandemia nunca nem espirrei, 
minha mãe também esta ótima (só vive na rua) e minha 
família idem. , , Gostaria que fossem INCLUÍDOS AO TEXTO da 
CONITEC as centenas de estudos e experiências clínicas de 
tratamento e prevenção da COVID 19 que mostram os 
benefícios da IVERMECTINA e dos suplementos D3, ZINCO, 
MAGNESIO, VIT C, etc. Só a Dr.ª Lucy Kerr já tratou mais de 
800 pacientes diretamente no consultório com a 
IVERMECTINA e praticamente não perdeu nenhum. Sem 
contar os milhares de casos que ela indiretamente salvou 
como a minha mãe por exemplo, meus amigos, vizinhos e 
família. Centenas de médicos que tem tratado 
imediatamente seus pacientes contra COVID 19 precisam ser 
ouvidos e terem suas experiências relatadas para que outros 
médicos e os médicos do SUS possam salvar também 
milhares de vidas."
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento adotado deve ser decidido entre o médico e 
paciente

O Estado ocupa o seu lugar e a liberdade de escolha é 
individual

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Tratamento precoce sim salva vidas!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento Precoce salva vidas

16/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que o órgão levasse em consideração as 
pesquisas que apontam a possível eficácia de diversos 
medicamentos reposicionados, como HCQ, IVM, 
Budesonida, além de outros que não foram citados, 
como o uso de enxaguante bucal e própolis verde. 
Também poderia recomendar o fortalecimento do 
sistema imunológico, com suplementos como Vit D, C e 
Zinco. Todos com pouco ou nenhum efeito colateral. 
Ouvir médicos que tiveram sucesso seria importante.

O órgão deveria ser menos ideológico.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Como cidadão quero meus direitos garantidos de acesso ao 
tratamento precoce para COVID com drogas reposicionadas 
SEGURAS EFICAZES, BARATAS, ORAIS,  SEM PATENTE.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa É urgente que o tratamento precoce esteja disponível 
em toda rede hospitalar

Quem quer tem que ter o direito de ser tratado 
precocemente

16/11/2021 Paciente Muito boa Fundamental tratar Covid19 com vacina e medicamentos.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos negados devem ser oferecidos a 
população .

Tive covid 19, sou do grupo de risco e tive um excelente 
recuperação por causa do tratamento no início dos sintomas .

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa O tratamento com ivermectina 
enhidroxicloroquinantemngranfe eficácia 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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16/11/2021 Paciente Muito boa O Tratamento salvou minha família inteira, incluindo eu 
mesma. Meu pai é cardíaco, assim como meu cunhado, 
ambos com mais de 40 anos e o TTP foi essencial para que a 
doença não se agravasse. Todos responderam muito bem ao 
TTP, ao todo 10 vidas foram salvas. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce salvou muitas vidas, e vai 
continuar salvando.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim . Deixem os médicos trabalharem, eles fizeram um juramento 
de salvar vidas, estudaram e tem autonomia e conhecimento 
para fazer o melhor por seus pacientes

16/11/2021 Paciente Muito ruim O kit covid funciona.  Eu tomei e em três dias estava 
bem.

Não podem tirar do povo o direito ao tratamento. 

16/11/2021 Paciente Ruim gostaria que todas pessoas tivessem oportunidade de 
serem tratadas com tratamento precoce que salvou vida 
nossa família 

que permitan médicos fornecer tratamento precoce no 
SUS....CHEGA DE DAR SÓ DIPIRONA E VAI PRA CASA 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos da lista devem ser dados aos 
pacientes que assim desejarem. Quem decide é o 
médico e o paciente.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento precoce salva vidas! 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou contra a vacina assassina do covid ! A favor da saude!

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, preenchi outro formulário desse na qual marquei 
muito boa a proposta, porém agora que entendi que 
vocês são contra tratamento precoce, o que é um 
absurdo. Eu exijo que seja imediatamente 
implementado o tratamento precoce no Brasil contra 
Covid 19. Eu, toda minha família e inúmeros amigos 
fizemos tratamento precoce com remédios baratos e 
eficazes em casa e nos curamos do Covid 19. Até mesmo 
pessoas que conheço que tomaram as duas vacinas e 
contraíram Covid bem forte se curaram fazendo 
tratamento precoce com esses remédios eficazes, 
baratos e antigos. Portanto como cidadã brasileira exijo 
que seja imediatamente usado esse tratamento em todo 
Brasil, pois salva vidas e ainda evita que pessoas fiquem 
nos hospitais.

Gostaria de saber porque mesmos nós leigos conseguimos 
achar e ler inúmeros estudos científicos pelo mundo todo 
com pesquisadores e médicos de todo mundo, provando que 
tratamento precoce com esses remédios baratos e eficazes 
funcionam e vocês não acham. Isso é, no mínimo , curioso.
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Ruim Por que não se faz um estudo para o uso da Ivermectina, 
Anitta e outras drogas sabidamente eficazes contra a 
Covid, ao invés de ficar dando dinheiro público para as 
bilionárias indústrias farmacêuticas??

Está havendo uma declarada é injusta objeção a tratamentos 
off-label mais baratos e seguros. É uma vergonha!

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não nenhuma. Não nenhum aspecto.

16/11/2021 Paciente Ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas aos pacientes com 
suspeita ou com diagnóstico de covid-19.

Meus familiares foram tratados de for profilática pós 
exposição a pacientes infectados e não desenvolveram a 
doença., Eu e minha casa fomos tratados desde os primeiros 
sintomas antes de confirmar covid, não fomos hospitalizados 
e fomos curados.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Fiz tratamento com ivermectina, azitromicina inicial e apos 
prednisolona., Estou viva

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Temos tratamento precoce A favor do tratamento precoce

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu, meus pais, primos e tios tratamos precocemente com 
várias dessas medicações e com acompanhamento médico e 
fomos curados e sem doença grave., Inclusive já fazíamos a 
suplementação diária para aumento da imunidade. Todos 
tivemos sintomas leves.

16/11/2021 Paciente Muito boa adquiri a doença COVID em novembro de 2020, fui 
medicado precocemente e em 4 dias melhorei

o tratamento precoce funciona muito bem, toda minha 
família utilizou ivermectina, hidroxicloroquina etc.
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Está ótimo! No momento não.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Tratamento precoce salva vidas, enquanto assistimos a uma 
epidemia de infarto de jovens e adultos, após vacinas 
experimentais. 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que fosse INDICADO o uso de Ivermectina, 
azotromicina e hidroxiclroquina. , , Familiares tomaram 
e apresentaram printo restabelecimento.

Sim. Penso que se todas as doenças nos tratamos 
precocemente nao entendo o porque dessa celeuma com o 
covid. Um absurdo isso.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Meu marido tratou precocemente com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e foi CURADO.
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito ruim Ivermectina,  zinco e vitamina D como tratamento 
salvou minha vida. , Vamos observar e fazer ciência 

16/11/2021 Paciente Boa No momento não. Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, incluam o nome dos remédios É uma vergonha a Conitec fazer lobby contra remédios 
baratos e que salvam vidas.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Regular Sim! Acho que todos deveriam ser TRATADOS!!! Como 
sempre na medicina foi assim! Esta doente é tratado e 
nao enviado para casa e voltar quando estiver quase 
morrendo!!! Comigo e minha família foi assim em um 
hospital que fui! A sorte é que estudei e achei medicos 
que realmente sao médicos para auxiliar!!

Eu e minha família tomamos todos os medicamentos 
recomendados e infelizmente politizados!! E tivemos apenas 
sintomas leves e breves!!! Tenho 55 anos e meu marido 63! 
Iniciamos precocemente e foram poucos dias de sintomas!! 
Acredito que todos tem o direito a vida e de ser tratado!!!

16/11/2021 Paciente Muito ruim Toda e qualquer doença deve ser tratada nos primeiros 
sintomas, respeitando a autonomia médico/paciente e 
garantindo que o profissional utilize os medicamentos 
fora da bula, como sempre fizeram. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim
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16/11/2021 Instituição de 
Ensino, 
Pesquisa e 
Extensão

Muito ruim Uso de produtos tradicionais como o própolis em 
versões de extrato padronizado como o da Apis Flora, 
com pesquisa clínica publicada mostrando eficácia para 
pacientes ambulatoriais e internados com Covid-19. Uso 
de fitoterápicos e afins clássicos com mudança de estilo 
de vida (Dinacharya), dentro de cada Racionalidade 
Médica e/ou PICS, como alho, limão, gengibre, cebola, 
cúrcuma, mel, alcaçuz etc. Uso de ozonioterapia, 
yogaterapia com Jala Neti e Pranayamas específicos 
dentro de uma Dinacharya, fisioterapia respiratória, 
crenoterapia etc. E principalmente: SOROTERAPIA 
homologa ou heterologa, industrial ou magistral, essa 
última deve seguir a RDC 67/2007 Anvisa consolidada. 
Hari OM Tat Sat ???

Muito cuidado continuado com o uso de imunossupressores 
em casos ambulatoriais sem monitoramento.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim. É falsa afirmação de que os medicamentos não 
possuem recomendação. Eles precisam ser fornecidos.

Eu e toda minha família utilizamos esses medicamentos e 
todos, sem exceção, fomos CURADOS.

16/11/2021 Paciente Muito boa Toda a minha familia que contraiu Covid, incluindo eu 
mesma, fizemos uso do tratamento precoce e passamos 
pela doença sem nenhum problema.

O tratamento precoce salva vidas., Sou favoravel a 
autonomia do médico e paciente.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito ruim todas as medicações precisam ser testadas minha família fez o tratamento precoce com 
acompanhamento de 2 médicos, apenas um caso de covid, 
que foi curado. , meu pai trabalha em uma empresa com 30 
funcionários e só ele e mais um não pegaram a covid.
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16/11/2021 Paciente Ruim Não consegui abrir nada e quero deixar registrado que 
sou a favor do TRATAMENTO PRECOCE COM 
IVERMECTINA, HDC, AZ, VIT.D e ZINCO.  Quem está 
cuspindo no juramento de HIPÓCRATES sentirá a 
reciprocidade da vida. 

Sou totalmente a favor do tratamento precoce com 
IVERMECTINA,  HIDROXOCLOROQUINA , AZ, ZINCO, VIT.D

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim...., Toda infernidade merece ser tratada desde o 
primeiro momento ....

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Há inúmeras evidências de benefícios de medicamentos 
como a ivermectina, por exemplo., Como é possível uma 
recomendação de não uso tão rasa?, 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tratar a Covid 19 com prevenção ira diminuir  bastante  para  
não avançar para fase grave da doença. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Regular "Os remédios que ganharam o título de ""tratamento 
precoce"" têm salvado vidas, e me espanta saber que foi 
aberta uma consulta pública com o objetivo de coibir 
esses medicamentos, ferindo não somente o direito de 
escolha do médico de receitar o que julgar mais 
conveniente, bem como do paciente de escolher 
livremente como deseja ser tratado."

"Reforço que conheço muitas pessoas que, graças ao que 
ficou conhecido como ""tratamento precoce"", curaram-se 
de Covid e restabeleceram sua saúde plenamente., Além 
disso, considerando que esses remédios não servem 
unicamente para Covid, possuindo outras funções, não 
devem - em hipótese alguma - ser proibidos., Conto com o 
bom senso dos senhores na apreciação dessa consulta."

16/11/2021 Paciente Muito boa Apoio o tratamento precoce, bem como os 
medicamentos apresentados nas diretrizes em razão de 
toda minha família e mais de 200 famílias da 
comunidade em que convivo terem praticado este tipo 
de tratamento com nenhuma fatalidade apresentada. 
Todos foram recuperados.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Eu acho muito importante que possamos ter liberdade de 
tratar precocemente todas as doenças e evitar as 
complicações. Porquê com a covid seria diferente?

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Respeito às escolhas dos cidadãos.
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16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tratamento no início da moléstia é fundamental para a 
boa evolução, sem complicações. O médico deve ter 
liberdade para decidir como tratar seu paciente d o SUS, 
deve respeitar as diferentes correntes da medicina e não 
apenas considerar a vacinação como melhor ou único 
preventivo da moléstia SARS COVID 19

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não recomendar ivermectina é um crime contra a 
humanidade.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Hidroxicloroquina, Ivermectina, Nitaxosanida foram 
usados por toda minha família e pelos colegas de 
trabalho sob supervisão médica com excelentes 
resultados. 

É vital o tratamento nos primeiros sintomas. Medicamentos 
baratos, pessoas salvas!

16/11/2021 Paciente Regular Não 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Nem todos os tratamentos têm nível de evidência 1. 
Nem por isso os enfermos devem ficar sem tratamento. 
Deve-se tratar o quanto antes, reduzindo a carga viral 
do corona vírus, impedindo que a doença avance para 
as fases 2 e 3. Assim nem será necessário internar ou 
entubar o paciente. Os médicos devem ter sua 
autonomia médica respeitada e o maior objetivo deve 
ser salvar a vida de cada paciente. 

Os municípios que adotaram o tratamento precoce, a 
exemplo de Porto Seguro/BA, tiveram pouquíssimas mortes 
por covid. 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas aos pacientes com 
suspeita ou com diagnóstico de covid-19.

Meus familiares foram tratados de forma profilática pós 
exposição a pacientes infectados e não desenvolveram a 
doença., Eu e minha casa fomos tratados desde os primeiros 
sintomas antes de confirmar covid, não fomos hospitalizados 
e fomos curados.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa ND ND
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Solicito tratamento precoce para COVID com drogas 
reposicionadas SEGURAS EFICAZES, BARATAS, ORAIS,  
SEM PATENTE.

Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Exijo pronto atendimento! Eficácia da ivermectina para o tratamento imediato da 
Covid19 , cientificamente comprovado como pode ser 
constatado no site www.ivmmeta.com (mais de 60 estudos)

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce salvou a mim, minha mãe,  filho,  
nora, neta, salva mesmo 

Que salvem vidas, que tenham coragem ou formas de admitir 
em REDE NACIONAL que tratamento precoce existe e salva  

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce e profilático,sim. Se tivessem deixado os médicos corajosos trabalharem com o 
tratamento precoce e profilático,hoje não estaríamos 
sofrendo tanto.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, incluir todas as medicações utilizadas no 
tratamento precoce para a Covid-19,  no protocolo  de 
vocês. Está faltando a Hidroxicloroquina, Ivermectina, 
Aldactone, Dudasterida, Bromexina,  etc

Já tratei 1300 pacientes e todos foram curados com o 
tratamento. Vejam a aula que tenho dado para médicos e 
profissionais da área da saúde de várias cidades, em câmaras 
municípios. Está disponível no link da minha bio do meu 
Instagram @draelianepanini  . Já realizei a aula na Câmara 
Municipal de minha cidade Arujá-SP,  Santa Isabel ,... Já estive 
em Porto Feliz para ver o trabalho extraordinário do Prefeito 
e médico Dr Cássio. , Covid-19 tem tratamento e já faz mais 
de 1 ano e meio. Por gentileza, imploro que coloquem a 
disposição de todos os brasileiros, os medicamentos que 
salvam vidas. Que Deus esteja na frente dando sabedoria e 
discernimento para todos . Amém 

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não, 

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Recebi o tratamento precoce e graças a ele, apesar da carga 
viral altíssima,  não fui hospitalizada e tendo começado logo 
no  início não tive maiores complicações. Tratamento inicial 
salva vidas. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não A quase dois anos fazendo tratamento profilático com IVM e 
não apresentei nenhum sintoma da COVID 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Sou favorável à utilização do medicamento para 
atendimento precoce da Covid 19. O medicamento em 
questão é largamente utilizado para outros fins e 
apresenta baixos índices de efeitos colaterais graves, 
muito menos que as vacinas. Sabendo que o 
medicamento tem ação anti viral, ele diminui a 
proliferação do vírus no organismo afetado, tornando a 
imunidade natural do indivíduo mais eficiente. Assim, se 
reduzem as internações e o indivíduo passa a ser 
imunizado naturalmente.

16/11/2021 Paciente Muito boa
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Mudar tudo, sou favor tratamento precoce. Quem é contra o tratamento precoce é cúmplices de mortes.

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Muitos familiares e amigos foram tratados com tais 
medicamentos e foram curados. É muito sério deixar as 
pessoas sem tratamento, e pior, tirar dos médicos o direito 
de cuidar. Onde vamos parar com isso? O povo é quem sofre.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Paciente Muito boa Tenho doença auto imune e contraí o coronavirus em 2020. 
Fiz tratamento precoce (receitado por médico) bem no início 
dos sintomas de covid e não tive nenhum sintoma grave. No 
site c19study.com tem vários estudos sobre tratamento 
precoce, a maioria deles positivos, principalmente quando 
ministrados precocemente. Muito melhor se apegar a algo 
positivo, que traz esperança (como o tratamento precoce) do 
que ser deixado levar pela acaso, sem nenhum tratamento 
(todos sabemos do efeito positivo que a mentalidade positiva 
trás na cura e recuperação das doenças, melhorando o 
prognóstico, e o tratamento precoce também ajuda neste 
sentido).

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sim., Todos os medicamentos que o manual informa que 
não  tem recomendação, precisam ser dadas. 

Minha família e outros conhecidos trataram precocemente  
com várias  desses medicamentos e com acompanhamento 
médico e foram curados., , 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa
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16/11/2021 Paciente Boa Não gostaria de alterar. Não entendo a necessidade 
e/ou insistência em realizar consulta pública para 
medicamentos em que o método científico demonstrou 
ineficácia, ou baixa eficácia, ou riscos.

Enfatizar que o método científico, com rigor e qualidade seja 
sempre a ferramenta para nortear as políticas públicas, 
sobretudo de saúde coletiva. Se não há evidência de 
benefício, que se descarte logo.

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim. , Todas medicações que o manula diz nao ter 
recomendação, precisam ser dadas!!

Eu e meu marido fomos tratados com ivermectina, 
hidroxicloroquina, azitromicina, zinco, vit D, e 
anticoagulantes e fizemos o tratamento orientados por 
medico que trata covid! Nos tratamos em casa. Eu inclusive 
tive comprometimento de 25% de pulmão.

16/11/2021 Paciente Boa Conitec, PARE DE SEGUIR NEGANDO acesso a mais de 18 
medicamentos que são utilizados no tratamento 
precoce da COVID, dentre os quais HQC, IVM, 
Nitazoxanida, antiandrogenios, bromexina, Quercetina, 
N-acetilcisteina Budesonida inalatoria, anticoagulantes 
injetáveis ou orais ainda em fase ambulatorial (sem 
esperar a falta de ar). Tive a doença assim como meus 
familiares e todos utilizaram muitos desses 
medicamentos, que tiveram eficácia total em todos os 
casos utilizados conforme orientação médica.

Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento inicial para covid salva vidas

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim! Todas as medicações que o manual fala sobre não 
ter recomendação, precisam ser dadas. Elas salvam! 

Falo sobre isso, com a propriedade de quem foi tratada e 
curada, bem como todo o restante da minha família que 
pegou covid em variados momentos. Nos tratamos e estamos 
vivos. Somos mais de 20 pessoas que através do tratamento, 
superamos a doença. 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tudo Que é ridículo 

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Totalmente contra no que falam “nao ha beneficios e 
estudos tais medicamentos- anticoagulantes, colchicina, 
dentre outros. Existem estudos pesquisas e os pacientes 
estao sobrevivendo a exatamente com uso desses tais 
medicamentos

Necessita um medico estudado e atualizado nos estudos 
cientificos e nao pagos pelas empresas farmaceuticas para 
montar um protocolo. Nossos pacientes so sobreviveram 
devido uso concomitante de Hidroxicloroquina, azitromicina, 
Ivermectina, anticoagulantes, colchicina,antiandrogenicos,  
entre outros.  Eu fui uma paciente e sou prova disso.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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16/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de incluir que desde sempre toda e qualquer 
patologia sempre foi tratada de forma precoce (inicio da 
doença), senão não justificaria a Medicina., Além disso, 
a experiência clinica é soberana! E se já existem drogas 
no mercado que já se conhece o mecanismo de ação e 
segurança, não justifica não usar na pessoa com a 
menor suspeita do vírus!, Se é uma coisa que as pessoas 
conhecem é o seu próprio corpo! Quem teve sintomas 
de Covid sabe que não se tratou de uma gripe comum. E 
por isso também e principalmente em caso de 
Pandemia, que sim, usar todo e qualquer recurso 
terapêutico existente para tratar, pois ainda assim é 
melhor do que super lotar o sistema de saúde ou perder 
vidas. Chega a ser lógico!, Não existe nenhuma condição 
que se aceite não usar drogas já existentes e sugeridas 
por Médicos que estão ali, lidando com o vírus na linha 
de frente!, É só voltar no tempo e ver quantas drogas 
foram reposicionadas., Enfim, tive Covid, pessoas da 
minha família e muuuuitos amigos também e TODOS 
usaram várias drogas citadas no documento como: 
Ivermectina, Azitromicina, Prednisolona... Alguns a HCL 
e todos com suplementação de Vit.C, Zinco e 
melhorando os níveis do hormônio D pós exame., 
TODOS drogas baratas e eficazes! NENHUMA dessas 
pessoas foram hospitalizadas., Será que não seria o 
suficiente para uma análise lógica?, E detalhe, muitos 
desses com comorbidade!, Passaram bem pelo vírus!

"Que Médico é Médico! Política e Mídia não pode intervir., 
Médico de verdade salva vidas, usa as ""armas"" que tem 
para tratar! não precisa esperar vacina nem remédio ser 
lançado para salvar vidas!, "

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim eu e minha família fomos tratados com o 
tratamento precoce de ivermectina. Azitromicina, 
Hidroxicloriquina, vitamina C, D e zinco e isso sara, cura, 
resolve. 

O tratamento precoce funciona perfeitamente e é ele que 
tem que ser usado no sus principalmente a ivermectina que 
tem salavados vidas e é barato

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deveriam ter vergonha de publicar isso. Um total 
desserviço e falta de caráter. Todos medicamentos se 
mostraram eficazes no tratamento inicial do COVID-19 e 
vários com evidencia científica. 

Fui tratada com esses medicamentos e toda minha família. 
Não tivemos nenhuma complicação e morte. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Tive COVID em final de março de 2021, só confirmado 
45 dias após o início dos sintomas. Antes da 
hospitalização, tomei ivermectina como preventivo. Tive 
derrame de pleura e pericárdio e fui tratada com 
anticoagulante e colchicina. Isto se fez necessário por 
conta do alto risco de trombose. No meu caso 
funcionou. 

Acho que o tratamento preventivo deve continuar com as 
medicações aqui citadas. 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Fiz uso de tratamento profilatico com Ivermectina e 
homeopatias( Câmphora 1LM)  . Quando tive o Covid fiz 
uso do tratamento precoce, com Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, Azitromicina e homeopatia ( 
Coroninum 200ch).

Tenho conhecimento de 250 pessoas como parentes, amigos 
e outros, que fizeram o mesmo tratamento, sendo que 
nenhum foi hospitalizado e todos foram curados.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não. Fiz o tratamento precoce já com 7 dias de si tomas de covid e 
tenho absoluta certeza que isso salvou minha vida. Meus 
exames estavam alterando e piorando, quando tive a 
intervenção de uma médica corajosa e que salvou minha 
vida. Deixem os médicos continuarem a trabalhar e salvar 
ainda mais vidas!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Paciente Muito boa O medico e o paciente decidem juntos o melhor 
tratamento

Tenho direito a escolher meu tratamento

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa
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16/11/2021 Paciente Muito boa Demorou demais ter essa consulta. Eu e minha esposa fizemos o tratamento precoce usando o 
tal kit COVID, terror da mídia e dos intelectuais do Leblon. Eu 
se não tivesse feito esse tratamento, teria ido para um 
hospital e até mesmo para uma UTI.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Oferecer o tratamento precoce as pessoas, com 
medicamentos disponíveis e indicados por profissionais 
da saúde que vem cuidando de pacientes e 
comprovando a eficácia dos mesmos.

Lamentável tudo que está acontecendo...

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Poucos medicamentos tem alto nível de evidência 
científica e continuam sendo usados. Não podemos ficar 
só desaconselhando o uso. E sim ver melhores formas 
de tratar.

Não 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda a parte que fala contra os medicamentos de 
tratamento inicial que tem ajudado muitas pessoas, 
inclusive parentes meus. 

Gostaria que nesse relatório constasse que acima de tudo vai 
ser respeitado a autonomia do médico.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce!!! Salva vidas! 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor de tt precoce com  medicamentos sem 
patente

As big fharm são empresas que compram medicia 
associações de médicos e políticos 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não sugerir ou não recomendar o uso de medicações que 
podem reduzir a chance de agravamento da doença é manter 
à população mais carente sob maior risco. Quem pode pagar 
tem se tratado e o tratamento não sai barato.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Apenas sobre a liberdade que medico e paciente devem ter.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

16/11/2021 Paciente Muito boa EXIGIMOS Tratamento Precoce para COVID com drogas 
reposicionadas SEGURAS, EFICAZES, BARATAS, ORAIS, 
SEM PATENTE.

EXIGIMOS Tratamento Precoce para COVID com drogas 
reposicionadas SEGURAS, EFICAZES, BARATAS, ORAIS, SEM 
PATENTE.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Gostaria que tudo isso fosse menos complexo e que os 
órgãos de saúde deixassem os médicos agirem, 
principalmente com medicações que já existem há 
décadas no mercado!

Minha opinião como profissional de saúde é que o uso de 
medicamentos de efeitos anti-retrovirais, como a IVM e a 
HCQ ajudam a combater inicialmente a replicação viral, de 
forma que reduz a carga viral formada, levando ao paciente a 
desenvolver formas leves da doença! 
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Ivermectina salvou minha vida.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim,todas as medicações que o manual diz não  ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tivemos o covid e fizemos o tratamento 
precoce e foi um sucesso,inclusive meus pais idosos tomaram 
várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
foram curados.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Eu sou a favor do tratamento precoce, por que impedir? Libertade acima de tudo.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tenho tomado como forma de prevenção a ivermectina 
e não peguei Cv19. Não fiz isolamento pois trabalho no 
comércio essencial.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Ruim Não recomenda tratamento nenhum…diz que não tem 
como dizer que faz efeito, mas também não prova que 
não faz efeito. Na dúvida, de uma doença que pode vir a 
ser fatal, porque não recomendar os remédios 
reposicionados??? , Pelo menos dando chance para 
algum tratamento.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento Precoce para COVID com drogas 
reposicionadas SEGURAS, EFICAZES, BARATAS, ORAIS, 
SEM PATENTE.

Tratamento Precoce para COVID com drogas reposicionadas 
SEGURAS, EFICAZES, BARATAS, ORAIS, SEM PATENTE.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Pelo tratamento imediato da Covid em todo sistema de 
saúde  público e privado no Brasi!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento Precoce para COVID com drogas 
reposicionadas SEGURAS, EFICAZES, BARATAS, ORAIS, 
SEM PATENTE.

Não 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

16/11/2021 Paciente Ruim Ivermectina faz muita diferença quando iniciada 
precocemente 

Também sou profissional  de saúde e vi inúmeros casos de 
sucesso com a Ivermectina 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "As medições previstas em ""tratamento precoce"" 
precisam ser dadas aos pacientes. Elas fizeram e fazem 
diferença. Em uma guerra precisamos fazer uso de tudo 
que temos e nada deve ser proibido. "

Apenas quando meu pai começou a fazer uso das drogas 
prescritas em tratamento precoce é que ele começou a 
mostrar reação. Estes medicamentos fazem diferença sim. 
Não a politização de medicamentos. 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Tratamento precoce salva vidas.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, meu ex marido, meu cunhado e muitos amigos próximos 
fizemos o protocolo do tratamento precoce assim que 
testamos positivo e não precisamos de internação, ficamos 
sem sequelas. O tratamento precoce salva vidas e eu sou a 
prova VIVA disso.

16/11/2021 Paciente Muito boa Eu apoio completamente o tratamento precoce. Eu tive 
covid e me ajudou muito esse tratamento.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Tratamento precoce para covid com drogas 
reposicionaveis, Baratas, sem patente, orais 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

16/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce e inicial para COVID salva e salvou 
muitas vidas !

Minha família todas fez tratamento inicial!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento Precoce para COVID com drogas reposicionadas 
SEGURAS, EFICAZES, BARATAS, ORAIS, SEM PATENTE.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tratamento Imediato salvou muitas vidas. Drogas 
seguras de baixo custo  redirecionadas com ações 
antivirais que diminuem tempo e gravidade do covid 

A população tem direito de receber, em comum acordo com 
seu médico, todas as medicações disponíveis que minimizam 
a multiplicação e a ação do coronavirus no organismo. 
Medicações essas já mais que testadas na segurança, eficácia 
e baixo custo. 
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não, precisam 
sim ser dadas.

Eu, meus familiares e amigos fomos tratados com essas 
medicações com orientação médica,  acompanhados durante 
o tratamento pelos médicos e fomos todos curados.

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento precoce para COVID com drogas te 
posicionadas SEGURAS, EFICAZES, BARATAS, ORAIS, SEM 
PATENTE 

Tratamento precoce para COVID com drogas te posicionadas 
SEGURAS, EFICAZES, BARATAS, ORAIS, SEM PATENTE 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Inclusão de medicamentos já confirmados como úteis 
no tratamento da covid. 

16/11/2021 Paciente Regular

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sou favorável a instalação de tratamento precoce em 
todas as unidades de saúde.  

Por ter tido contato com parentes e amigos que fizeram o 
tratamento precoce e hoje, não possuem nenhum grau de 
sequela. 
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Para qualquer doença, tratamento precoce, em se 
tratando de doença nova, medicamentos off label, 
usados há anos, baratos e desde sempre seguros. 
Qualquer coisa diferente disso é descaso com a 
população. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Que todos tenham acesso ao tratamento precoce, 
principalmente a IVERMECTINA!

16/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Uso da ivermectina, hidroxicloroquina vc om tratamento 
precoce conta o Covi19.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

16/11/2021 Paciente Muito boa Nao O Tratamento precoce salvou a vida da minha Família!!

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Qualquer patologia acolhida precocemente oferece 
dignidade e possibilidades do paciente e médico lutar por 
melhores desfechos.

16/11/2021 Paciente Boa Tratamento Precoce para COVID com drogas 
reposicionadas SEGURAS, EFICAZES, BARATAS, ORAIS, 
SEM PATENTE.

, Tratamento Precoce para COVID com drogas reposicionadas 
SEGURAS, EFICAZES, BARATAS, ORAIS, SEM PATENTE.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Fiz uso do tratamento precoce quando fui contaminado 
e achei tranquilo e funcionou.

Medicamentos baratos.
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Tratamento deve ser instituído o mais cedo possível, 
ainda na fase viral,  assim como monitoramento pressão 
arterial, saturação de oxigênio, temperatura, frequência 
cardíaca e sintomas, além de exames sangue e 
tomografia de tórax. Diversos medicamentos evitaram 
uma maior replicação viral intracelular e a evolução pior 
dos casos. Acompanhamento médico monitorando a 
coagulação, e a inflamação que precedem a piora do 
quadro. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os pareceres contra a adoção dos medicamentos 
baratos e acessíveis citados no documento devem ser 
retirados do texto, uma vez que os mesmos têm alta 
segurança comprovada em seus históricos de uso e já 
possuem vasta comprovação prática de efetividade no 
uso off label em diferentes tipos de afecções de origem 
viral. Deve ser incluída recomendação sobre a 
LIBERDADE de decisão médica, com base na clínica e na 
concordância consciente do paciente, para uso de 
medicamentos off label que possam, no entendimento 
profissional do médico, contribuir para a recuperação 
do paciente.

O documento é absolutamente tendencioso e desconsidera 
informações de crítica importância, baseadas em resultados 
concretos, mas que foram desacreditadas por pessoas de 
interesses alheios à saúde da população.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Os remédios devem ser recomendados, disponibilizados 
para a população e deve ser institucionalizado o 
tratamento precoce para o covid assim como acontece 
em outros países. 

Existem vários estudos que demonstram bons resultados com 
esses tratamentos, a exemplo do estudo realizado na Índia 
em Uttar Pradesh. Eu e toda minha família utilizamos o 
tratamento precoce com medicamentos reposicionados e 
tivemos ótimos resultados.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Os remédios não recomendados pelo manual  mas 
muito eficazes devem ser fornecidos.

Eu , meu marido, pais( 80 e 78 anos)  e irmãos fomos 
tratados com esses medicamentos não recomendados MAS 
MUITO EFICAZES e estamos TODOS vivos e muito bem. 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim TODAS AS MEDICAÇOES QUE O MANUAL DIZ NAO TER 
RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS

 eu, minha família e amigos próximos TRATAMOS 
PRECOCEMENTE COM VÁRIAS DESSAS MEDICAÇOES E 
ACOMPANHAMENTO MÉDICO E FOMOS CURADOS

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa
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16/11/2021 Paciente Muito ruim A medicação precoce deve ser dada Eu e minha família fomos tratados precocemente com várias 
dessas medicações, acompanhados por médicos e fomos 
curados sem maiores complicações.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluiria a opinião embasada pela prática em consultório 
e por artigos científicos do dr. Paulo Porto de Melo, dra. 
Roberta Lacerda, dr. Guili Pech, dra Lucy Kerr, dra. 
Raissa Soares, dr. Ovídio Rode (diretor da policlínica de 
Cascavel). NÃO NEGUEM AS EVIDÊNCIAS ! Negar os 
diversos estudo clínicos desses médicos é perverso. É 
querer se passar por médico sem ter que assistir 
minimamente o paciente que está largado à própria 
sorte, de um vírus altamente inflamatório, que pode sim 
ser atacado de forma precoce.

Os médicos fazem juramento pela VIDA.  Milhares de vidas 
poderiam ter sido poupadas com profilaxia e tratamento 
precoce. E ao negarem o tratamento precoce, que já salvou 
milhares de vidas, estão sujando as mãos de sangue, pois 
negam a possibilidade de sobrevida ao paciente. Esperar por 
tratamento duplo cego randomizado é negacionismo 
criminoso. Vejam o que está acontecendo na prática junto 
aos médicos citados.

16/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Tive O Vírus Chinês 2 vezes e nas 2 vezes o kit , 
IVERMECTINA + AZITROMICINA + VITAMINAS CDZINCO 
fizeram com que eu nem sentisse nada. Em 3 dias já me 
sentia 100%

A politização de um medicamento mais do que consagrado 
tentando negar ao povo o acesso é Crime GRAVÍSSIMO 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Milhares de pessoas tem utilizado diferentes 
medicamentos para combater a Covid-19 e o resultado 
tem se mostrado positivo. 

Não consigo entender o por que vocês não acreditam em 
medicamentos que estão dando certo.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Por experiência própria, acho que os medicamentos não 
devem ser proibidos e cabe ao médico e ao paciente a 
decisão de tomá-los. 

Eu peguei Covid, variante delta, não sou vacinado e após 3 
dias com febre e tosse, ao tomar o coquetel proposto pelo 
médico de hidroxicloroquina, ivermectina, budesonide, 
albuterol e doxiciclina apresentei melhora imediata. 
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16/11/2021 Paciente Muito ruim "Esta afirmação ""não mostraram benefício clínico e, 
portanto, não devem ser utilizados no, tratamento 
ambulatorial de pacientes com suspeita ou diagnóstico 
de covid-19' vai contra vários estudos realizados e 
documentados ao redor do mundo!"

A afirmação acima foi feita sob qualquer outro fim que não 
seja clinico.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não, somente que seja resolvido a favor da população. Não.

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito ruim Uso da Azitromicina  e Ivermectina  nos primeiros 
sintomas( primeira fase) e uso de corticóides na fase 
inflamatória

Segurança da Ivermectina para inclusive uso.pediatrico há 
anos para piolho... Muito mais segura do que um 
Paracetamol  usado com frequencia na dengue pode causar 
hepatite

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que seja incluída a utilização dos   medicamentos 
reposicionados  

A autonomia médica  deve sempre ser respeitada

16/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce urgente!, Disponibilizem todos os 
medicamentos que os médicos precisarem para tratar já 
nos primeiros dias, Parem de perseguir os médicos que 
salvam vidas, Parem de dar ouvidos a gente que serve 
aos laboratórios farmacêuticos, há conflito de 
interesses, mas vocês já sabem disso..., 
Hidroxicloroquina, azitromicina e zinco salvam vidas! Os 
mais recentemente utilizados também, todos remédios 
antigos, sem royalties., Adotem a profilaxia com 
ivermectina, vejam como está o Japão., 

O povo não é otário como vocês pensam, muita gente está se 
tratando ou já se tratou por conta, evitando cair nas garras 
de vocês. Pouca gente confia em profissional de saúde que é 
contra o tratamento. Políticos, então, nem se fala. 

16/11/2021 Paciente Boa
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16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid e tratei com ivermectina, em 3 dias estava 
sem sintomas. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Que todas as medicações citadas citadas no texto 
tem sim comprovação que são eficazes no tratamento 
da covid, principalmente a Ivermectina, azitromicina, 
corticóides e anticoagulantes.

Fiz o tratamentos com a Ivermectina, Azitromicina, 
corticóides e anticoagulantes receitados pelo médico e tive 
sucesso no tratamento contra o covid. Vi minha taxas 
voltarem ao normal dias após o uso. Eu tenho comorbidades 
e sou do grupo de risco e fui salvo por esses medicamentos. 
Ajude a salvar vida, não politize a medicina!

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não, está excelente! Não.

16/11/2021 Paciente Muito ruim "SIM, TODAS AS MEDICAÇOES QUE O MANUAL DIZ NAO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS"""

eu, minha família e outros TRATAMOS PRECOCE COM VÁRIAS 
DESSAS MEDICAÇOES E ACOMPANHAMENTO MÉDICO E 
FOMOS CURADOS

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa Eu tive COVID e fiz o tratamento precoce. No primeiro 
dia tive febre, dor no corpo e dor de garganta., Tomei  
os seguintes medicamentos logo no primeiro dia: 
Hidroxicloroquina, Ivermectina, Vitamina C, Vitamina D, 
Zinco, Paracetamol e Bisolvon. A partir do segundo dia, 
comecei a me sentir melhor. Apenas a dor no corpo se 
estendeu por mais dias.

O tratamento precoce deve ser oferecido ao paciente, para 
que ele decida se quer ou não fazê-lo.,  Os médicos devem  
ter autonomia para indicar o tratamento que ele mais confia.  

16/11/2021 Paciente Muito boa Sim, diminuir os efeitos políticos na saúde pública... 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Não. Está totalmente desatualizado. Sem fundamento médico 
científico. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito ruim Médicos precisam de autonomia. Politicagem na saúde 
NÃO 

Vidas importam. Tratamento precoce ajudou muitos 
conhecidos e familiares. Que todos possam ser atendidos de 
forma correta e precoce

16/11/2021 Paciente Muito boa
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16/11/2021 Paciente Boa "Sou Advogado, portanto leigo na questão ""saúde"". Mas, 
tenho como maior referencia sobre a validade e eficácia do 
tratamento precoce, tendo em  vista o tema ""na prática"", 
ou seja, me corou, curou minha família (mais ou menos uns 
15), bem como foi o protocolo mais utilizado pelos médicos 
""mais experientes"" de minha cidade. E, o resultado foi 
muito, mas muito melhor que em municípios vizinhos onde 
não se procedeu o tratamento precoce. Ou seja, em 
municípios vizinhos o número de mortes foi BEM MAIOR do 
que em nossa cidade l. Pois em Tomazina os óbitos por 
COVIDE foram ""mínimos"" e, os RECUPERADOS foi muito 
superior aos demais municípios que, não adotaram o precoce 
como protocolo."

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento com as drogas reposicionadas., 
Hidroxicloroquina, ivermectina, bromexina, budesonida, 
fluvoxamina, heparina, nitazoxanida, antiandrogênicos, 
entre outras que já apresentaram certo grau de 
evidência científica a seu favor.

Um tratamento que não inclui as drogas reposicionadas é 
anticientifico, a autonomia médica deve ser preservada.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Todos os medicamentos utilizados no tratamento 
precoce têm eficácia comprovada e baixíssimo custo. 

A ciência de verdade já comprovou a eficácia do tratamento 
precoce. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Só discorda do tratamento precoce quem não sofreu com a 
doença ou é contra cegamente o governo

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Drogas baratas e sem patente fazem falta

16/11/2021 Paciente Muito ruim Que não neguem acesso as pessoas a esses 
medicamentos que podem salvar vidas de verdade. 
Autonomia do médico.

Meu esposo, filha de 5 anos e eu, tivemos covid e nos 
tratamos com Ivermectina, predsonona, azitromicina e não 
tivemos nada, apenas meu esposo que é hipertenso teve 
algums sintomas. Mas nos curamos bem.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

Página 170 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tratamento precoce curou minha esposa., HQC+Az+Zn

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Gostaria que fosse reconhecido o papel decisivo das 
drogas reposicionadas no tratamento precoce da 
pandemia por covid

Parem de perseguir os médicos brasileiros que tão bem 
explicam o mecanismo de ação das drogas reposicionadas! 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, gostaria que o documento fosse embasado em 
dados científicos, não em politicagem. 

Sim, gostaria de comentar que quem está no poder não está 
interessado na saúde da população ou no bem estar geral. 
Esta baboseira é um engodo sem fim!!! O Estado é uma 
VERGONHA!!! Os servidores públicos são a mesma 
vergonha!!! 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vacinas estão matando pessoas

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não ao passaporte vacinal Não

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Não. 

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que a autonomia médica fosse respeitada e 
que os inúmeros estudos comprovando a eficácia de 
medicamentos reposicionados e seguros com décadas 
de existencia fosse considerada no documento. Por 
exemplo, nesse site a seguir é possível acompanhar a 
metanálise com a Ivermectina em mais de 60 estudos 
em grande parte deles com sucesso na utilização desse 
medicamento, só para ficar no l exemplo desse 
medicamento:, https://ivmmeta.com/

Eu faço o uso profilático de Ivermectina e vitamina D e não 
peguei COVID em nenhum momento. Levando uma vida 
normal: indo a shoppings, mercados, restaurantes, pegando 
transporte público, etc. Várias pessoas de minha familia 
também fizeram uso e não tiveram nada. Alguns conhecidos 
fizeram uso nos primeiros sintomas e tiveram recuperação 
rápida! Absurdo é impedir as pessoas orientadas por médicos 
a fazerem uso de medicamentos reposicionados. Isso sem dar 
uma outra opção economicamente viável para o tratamento. 
É uma irresponsabilidade completa por parte de associaç?es 
médicas e civis, impedir quem opte por se tratar com 
medicamentos seguros e com eficácia comprovada em vários 
estudos. Espero que revejam o que estão fazendo e tomem 
uma posição consciente do mal que podem estar causando. 
N?o deixem suas paixões políticas ofuscar toda racionalidade 
necessária nesse momento tão delicado. Salvem vidas! N?o 
colabore para tornar o problema maior.

16/11/2021 Paciente Muito boa Nao

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa
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16/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o tratamento precoce, com hidroxicloroquina, 
azitromicina, ivermectina, vitamina D e zinco., Compareci ao 
hospital, no nono dia de sintomas, com 25% dos pulmões 
tomados pela doença. Tenho diabetes e sou obeso. Um outro 
paciente, também no nono dia de sintomas, com diabetes e 
obeso, já estava com 75% dos pulmões tomados. Ele já ficou 
internado., Eu fui internado, no dia seguinte, quando 
retornei ao hospital, com 50% dos pulmões comprometidos., 
Fui intubado no quinto dia de internamento e respondi bem 
ao tratamento, em contraste à grande maioria dos pacientes 
nesta condição., Minha esposa também foi contaminada e, 
com o tratamento precoce, não chegou a ser intenada, 
apesar de ter asma e também estar acima do peso., Daí a 
minha confiança no tratamento precoce. Acredito que o eu 
não teria retornado da intubação, caso não tivesse tido 
acesso ao tratamento precoce.

16/11/2021 Paciente Ruim Não Respeitem a autonomia médica e a liberdade das pessoas.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Que seja computadas e notificadas as reações adversas 
com as vacinas do covid q são experimentais para que as 
mesmas sejam melhoradas.

Que as vacinas não sejam obrigatórias e nem q haja 
passaporte obrigatório . E que as crianças não sejam 
obrigadas a tomarem as vacinas pq elas não transmitam.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não, está completo Não.

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Paciente Muito ruim Uso hidroxicloroquina e corticóides e tive Covid  
levíssimo mesmo tendo Lúpus Grave

Não concordo com a retirada da medicação.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Vocês não indicam então a utilização de nenhum 
medicamento para tratamento da covid, certo? A 
pessoa que pega covid pode ficar em casa se tratando 
com Tylenol e esperar pela morte? , 

Tive covid e comecei o tratamento com  hidroxicloroquina, 
Azitromicina e Ivermectina no segundo dia de sintomas. Não 
tive NENHUMA complicação e passei melhor que uma gripe 
normal. Parem de negar o que está bem debaixo dos seus 
olhos!!!! Deem oportunidades para a maioria das pessoas 
conseguirem a cura da covid receitando medicamentos já 
testados e que tem comprovação de que curam!! 

16/11/2021 Paciente Muito boa
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce distribuído no momento da coleta 
de exame para investigar doença!

Tomo IVERMECTINA todos os meses inclusive minha mãe de 
86 anos desde março de 2020,zinco, vitamina D e C diários.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos os medicamentos citados tem eficácia Se não fosse o tratamento imediato com ivermectina, 
nebulização com corticoide, vitaminas C e D, vitergan plus, 
dentre outros, acredito que minha mãe, 95 anos, não estaria 
tão bem no pós Covid. Não internou. Todos tem o direito ao 
tratamento. Não deveria ter morrido tanta gente.

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Utilizei a medicação e logo tive resultado mesmo sendo 
paciente de risco superei o Covid.

16/11/2021 Paciente Boa Minha tia Ilza Caselli, idosa, sobrepeso, diabetes, 
hipertensão, deu entrada no hospital da Unimed interior 
do ES com Covid-19. Foi para a UTI por precaução. 
Contudo, em poucos dias, dentro da UTI evoluiu mal 
com a conduta terapêutica adotada, saindo de 20% para 
80% de comprometimento pulmonar. Ao ser avaliada 
por médico particular de hospital bem conceituado em 
São Paulo, contra o gosto da equipe Unimed, fizeram 
uma medicação de 5 injeções, custou uns 9 mil reais, o 
médico avisou que no 5° dia ela apresentaria melhora, e 
acredite, assim aconteceu. Em poucos dias ela extubou, 
foi p quarto e hoje, linda e maravilhosa em casa. É 
inadmissível estar dentro da UTI, evoluindo mal e nada 
diferente ser feito. Uma vergonha! Minha tia hoje 
celebra a vida com filhos, netos e bisnetos... 
Agradecendo a Deus a oportunidade de ter tudo um 
médico que pensava fora da caixinha. 

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa DESEJO QUE TODA POPULAÇÃO POSSA TER ACESSO 
GRATUÍTO AO TRATAMENTO.

USO IVEREMECTINA DESDE O INICIO DA PANDEMIA EM 
MARÇO DE 2020, TIVE CONTATO COM PESSOAS 
CONTAMINADAS E NÃO CONTRAÍ O CONVID.

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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16/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir tratamento precoce com drogas reposicionadas e 
seguras 

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

16/11/2021 Paciente Muito ruim Não incluiu nenhum dos medicamentos reposicionados.

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

16/11/2021 Paciente Boa

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Eu apoio e utilizei anti virais e diagnóstico e tratamento 
precoce de complicações. Zero internações 

Seguimento clínico diário do paciente e exames laboratoriais  
periódicos, mesmo assintomático. Início tratamento fase 2, 
mesmo assintomático, se presença inflamação e alteração 
parâmetros de coagulação. Ficar em casa mata. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa não não

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tem que incluir os remédios do Kit Covid para 
tratamento nos 1os dias da doença como: Cloroquina, 
HCQ, Ivermectina, Azitromicina, Nitazoxanida, 
antiandrogenios, budesonida, Anticoagulantes orais ou 
injetáveis fase ambulatorial. Além disso incluir exame 
Dìmero-D.

Vários parentes e amigos reportaram melhora de 
praticamente TODOS os sintomas em até 12 horas após o uso 
do Kit Covid e considero um verdadeiro GENOCÍDIO inibir, 
proibir ou mesmo incentivar as pessoas DOENTES ficarem 
sem NENHUM TRATAMENTO médico e ainda incentivar o uso 
de Dipirona que vai inibir a reação natural do organismo 
frente ao vírus, além de não fazerem exames que possam 
indicar a presença de trombos vasculares ou evolução ruim 
da doença. Parente meu de 40 anos não quis nenhum 
tratamento e acabou falecendo em casa.

16/11/2021 Paciente Muito ruim Pronto atendimento para tratar imediatamente com as 
drogas reposicionadas disponíveis!

Link para comprovação: https://c19early.com/

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Um absurdo retirem a liberdade de exercício da 
profissão médica diante de medicamentos com alta 
classificação em eficácia. 

Desde o começo, isso tudi tem sido tratado por pura 
politicagem, matando milhares de pessoas. 

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa
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16/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 
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Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa "Boa noite!                                    Tratamento PRECOCE, 
para covid, com drogas ""REPOSICIONADAS"".. 
SEGURAS, EFICAZES, BARATAS, ORAIS, e sem PATENTE. 
Estas SIM! SALVAM VIDAS."

" Relatos:                       Vizinhos e amigos, que ""TIVERAM"" 
covid, e fizeram o tratamento PRECOCE, com as drogas 
REPOSICIONADAS, EFICAZES e SEGURAS! Estão ÓTIMOS! Nem 
sequelas ficaram! Já os que ""NÃO"" tiveram covid! Mas 
receberam ""ISSO"" que chamam de vacina.. estes, NÃO 
tiveram a mesma SORTE. Pois,  INFELIZMENTE! Uns vieram a 
óbito, outros, estão tendo.. epilepsia, outros.. herpes zoster, 
e outras complicações. Outro.. dores fortes nos dedos, 
outro.. MUITA queimação e dores nas pernas, dores FORTES 
na cabeça, e outras enfermidades. Sou grata a estes médicos 
do BEM, que SALVARAM e continuam SALVANDO VIDAS, com 
estas drogas, que já estão no mercado há anos. Estas SIM! 
São SEGURAS e EFICAZES. Quanto a esse EXPERIMENTO.. 
INFELIZMENTE! Quem o recebeu teve sua vida interrompida, 
antes do tempo. E àquele que não veio obto, está enfermo, 
como disse acima. Lamento por todos estes, que foram, e 
continuam sendo enganados por esta mídia hipócrita, 
comunada com a máfia da industria farmacêutica, e 
laboratórios. Querem injetar ""isso"" no corpo das pessoas a 
todo custo, pq lhes rendem $$$$$ BILHÕES. Já as drogas 
REPOSICIONADAS NÃO dão LUCRO! Pois são BARATAS! 
EFICAZES e SEGURAS! Porém, de BAIXO CUSTO. Enfim, NÃO é 
sobre SAÚDE! Mas CONTROLE SOCIAL. Particularmente, faço 
uso desde o início da pandemia, da minha ""parceira 
quinzenal"" IVERMECTINA!  + D3 + k2mk7 + ZINCO + 
MAGNESIO + QUERCITINA + A e B12. E estou muito bem, 
obrigada! E já tive contato, com quem estava doente, por 
várias vezes. Bom,  acredito que terão ÓTIMOS RESULTADOS 
na saúde humana, e na saúde financeira do BRASIL, 
distribuindo pra população, vitaminas, minerais.. e os 
ensinando como ter uma qualidade de vida MELHOR! E NÃO 
dizerem que.. o que é BOM.. é essa injeção no braço! NÃO 
podemos sermos ""OBRIGADOS"" a colocarmos isso no nosso 
corpo. Pois como já disse acima, isso é um EXPERIMENTO! E 
NÃO vacina! Sendo assim, peço, por gentileza, que pensem, 
em quantas vidas, já foram ceifadas, por GANÂNCIA! Desejo-
lhes SAÚDE.. física, mental e ESPIRITUAL para conduzirem a 
coisa CERTA! TRATAMENTO IMEDIATO salva vidas! Que todos 
os médicos tenham autonomia, para nos tratar. Sempre 
tiveram! Pq agora não terem?  Acreditamos nos nossos 
médicos. Que esses EXPERIMENTOS, caiam por terra, em 

Página 177 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

nome do CRIADOR do UNIVERSO.. DEUS."

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Quem debruça-se honestamente sobre o material científico 
disponível sobre Tratamento Imediato, observa que a 
literatura médica permanece bastante controversa em 
relação à  eficácia e segurança dos medicamentos 
reposicionados, como por exemplo melatonina, quercetina, 
Ivermectina, HCQ, etc. , Sabemos que há diversas fontes  que 
mostram resultados positivos dessas drogas, quando 
utilizadas entre o 2? e 5? dias de sintomas, com significativa 
redução de internações e mortes. É  necessária, pois,  uma 
análise muito imparcial e corajosa no que diz respeito a esse 
assunto, a fim de que salvemos todas as vidas possíveis de 
serem salvas. Diante da constatação de que a vacinação por 
si só não será capaz de acabar com a circulações do vírus ( 
visto q as mesmas não são esterilizantes e demonstram 
eficácia reduzida para cepas variantes), precisamos 
considerar que o fim da pandemia passará necessariamente,  
pelo Trat imediato, onde fazemos uma significativa redução 
da carga viral e reduzimos, pelo arrefecimento dos sintomas, 
o contágio entre a população. 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se não sabem o que recomendar, então melhor calar e 
deixar os médicos tratar seus pacientes e não criar mais 
empecilhos ao trabalho que já é difícil.

Muito ajuda quem não atrapalha, então se não podem 
recomendar tratamento, melhor continuar a procurar algo 
para aconselhar a usar e não ficar focando no contrário.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim , AUTONOMIA MÉDICA E INCLUSÃO DE 
MEDICAMENTOS COMO IVERMECTINA 
HIDROXICLOROQUINA AZITROMICINA...ETC

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa
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O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Todas as medicações do tratamento precoce precisam 
ser consideradas

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Doenças necessitam ser tratadas,desde seu começo pra ter 
chances de serem curadas ou diminuir os riscos de óbitos dos 
pacientes.

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito boa Não. Nenhum medicamento ou vacina, principalmente , 
experimental,  deve ser obrigatório. 

16/11/2021 Paciente Muito ruim

16/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

16/11/2021 Paciente Muito ruim Precisa incluir os medicamentos já utilizados que se 
mostram eficazes e seguros. IVM, HDC, etc

Liberdade médica para que ele oferte os medicamentos 
reposicionados eficazes e seguros e liberdade do paciente 
escolher com seu médico

16/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Já há evidências suficientes para inclusão de Ivermectina 
para tratamento inicial já na suspeita de COVID. 

A autonomia médica e o consentimento do paciente devem 
ser soberanos e a politização do tratamento gerou o 
verdadeiro genocídio aqui e no mundo.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Salve vidas Usem a ciência pra salvar vidas

17/11/2021 Paciente Muito boa Está perfeito Não 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Fiz uso do tratamento e não precisei de internação. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tratei vários pacientes portadores de Covid 
precocemente com medicamentos como Ivermectina, 
Nitazoxanida, Azitromicina, Vitamina D e zinco, com 
grande sucesso.

O tratamento precoce é imprescindível.
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Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nós temos o direito de utilizarmos o tratamento 
precoce  com drogas seguras e reposicionadas.

como vcs avaliaram a segurança e eficácia  dessas vacinas?

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa , , Tratamento Precoce para COVID com drogas 
reposicionadas SEGURAS, EFICAZES, BARATAS, ORAIS, 
SEM PATENTE.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Regular Os medicamentos que o manual diz não serem 
recomendadas são eficazes e precisam ser prescritas aos 
pacientes.

Eu e várias pessoas conhecidas fizemos tratamento imediato 
(precoce) com vários desses medicamentos e tivemos ótimos 
resultados no combate à doença, tivemos melhora rápida de 
sintomas e ficamos curados.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Permitir acesso aos anticoagulantes oral e parenteral, 
aos antivirais (ivm, hcq e ntzx), aos antiandrogênicos, 
aos FIASMA, aos corticóides, antihistamínicos e a 
colchicina.

Medicamentos de fácil acesso e gratuito.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não foi incluído  nenhum dos medicamentos 
reposicionados eficazes e c/ confirmação  na literatura 
vigente q estamos usando: HQC, IVM, Nitazoxanida, 
antiandrogenios, budesonida, Anticoagulantes orais ou 
injetáveis fase ambulatorial. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Faltou os remédios que realmente salvaram vidas, tipo 
invermectina.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Faltam varios medicamentos utilizados precocemente
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Acompanho médicos e tenho buscado manter-me informada 
sobre os estudos em andamento/publicados. Acredito que já 
há evidências suficientes para disponibilizar o TRATAMENTO 
para quem, apesar da tentativa de prevenção (medidas e 
vacinas), fique doente. Não há justificativa para que se deixe 
pessoas doentes agravarem sem ao menos uma tentativa de 
minimizar os problemas desta doença ainda em estudo. 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tomo ivermectina há anos. Inofensivo. Deve ser estudada 
profundamente no tratamento a COVID.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive covid em maio deste ano e me curei fazendo uso 
do kit de medicamentos  do tratamento imediato, tendo 
apenas sintomas leves, sem necessidade de internação. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Existe evidência científica internacional com milhares de 
pacientes que se salvaram com tratamento precoce e o 
SUS está ignorando essa lista de remédios baratos e com 
segurança! Eu me trato precocemente há meses! Sei de 
muitos que se curaram! Pelo amor de Deus escutem os 
bons médicos! 

Tire a política da sala médica! 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Faltou acrescentar sobre o uso de drogas reposicionadas 
para uso em tratamento precoce de a COVID..

17/11/2021 Paciente Muito boa Não. Não.
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim. Sobre a irrelevância de considerar o custo do 
tratamento precoce por ter algum impacto público.  
Impacto tem um internação longa ou deixar de evitar 
uma morte. Achei que esses trabalhos deveriam ser 
colocados em relação direta do período que decorreu a 
pandemia.  Só tivemos acesso ao diagnóstico rápido e 
com acesso a todos numa fase já bem avançada da 
pandemia.  Prejudicou muito a análise de se tratar 
precocemente. 

Sou médico intensivista e pneumologista.  Trabalhei durante 
toda pandemia em nível ambulatorial, enfermaria e UTI. Tive 
um intenso aprendizado.  Tivemos vários step ups. Com 
observação e muita atenção a clínica.  Isso nos fez melhorar 
em muito e avaliar com rigor o quanto o tratamento precoce 
é vantajoso. Como pneumologista pesso afirma. A covid19 é 
uma doença vascular. Se fizermos uma abordagem como 
doença respiratória vamos ter muito mais insucesso.  A 
complicação é uma combinação de inflamação e fenômeno 
trombótico que o pulmão é apenas um dos órgãos afetados. 
Não é e nunca foi uma doença de via aérea. A inibição 
precoce do vírus em sua resposta pelo sistema imune,  sem 
corticoide é a chave para diminuir significativamente o risco 
de complicação. Assumir o paciente e acompanhar a doença 
de perto é respondendo a cada fase da doença de forma 
rápida se mostrou de longe a melhor estratégia.

17/11/2021 Paciente Regular Fiz tratamento Precoce Azitromicina, Ivermectina, Vit C, 
Própolis . Tive Covid mas graças a Deus estou viva.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Oportunidade para debate O menticidio pela mídia parcial

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu sou prova viva do uso de alguns medicamentos no 
início da doença. 

A pesquisa de vocês, induz às pessoas que são a favor dos 
medicamentos mencionados registrarem ao contrário.

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

17/11/2021 Paciente Ruim "Todas as substâncias que ""não se recomenda fazer"" 
eu utilizei no meu tratamento. Outras na prevenção dos 
meus pais até se vacinarem. No meu caso, não precisei 
ser hospitalizada, apesar de todos os sintomas  menos 
Hipóxia.  No caso dos meus pais, idosos, não pegaram a 
doença. Logo, não vejo total segurança nessas 
diretrizes."

Não 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Pelo amor de Deus! Péssima pergunta. Eu acredito no TRATAMENTO PRECOCE! Eu me salvei! Ainda 
bem que eu e minha minha família  não ouvimos as falácias 
dessas mídias compradas. Médicos mentindo sobre a eficácia 
dos tratamentos! Autonomia MÉDICA!!! LIBERDADE!!!

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Importante a valorização dos profissionais que estão 
atendendo os pacientes. Ver as informações positivas de 
outros países (da África, p.ex.)com a medicação preventiva 
ou precoce. Não imposição de drogas experimentais.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nao nao Não

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Essas medicações (exceto plasma convalescente) foi 
usada em familiares, hoje estão vivos e gratos por terem 
usado Ivermectina, hidrocloroquina, azitromicina, 
Budesonida, Colchicina, corticoide (fase inflamatória), 
Enoxoparina (fase inflamatória). Tratar a Covid com 
reposicionado, salvam vidas!!!!!

Plasma convalescente já se mostrou ineficaz, , Não tratar é 
uma maldade sem tamanho!!! Existe sim tratamento. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não é sobre a forma e sim pelo conteúdo. Como um 
órgão técnico do MS pode condenar todo e qualquer 
tratamento para uma doença Grave como aCovid 19, e 
beneficiar apenas inoculações com experimentos 
genéticos que estão comprovadamente adoecendo à 
população, não  prevenindo a doença que seria essa a 
finalidade caso fossem vacinas?

Sim. Os membros dessa comissão não quiseram ter o 
trabalho de  analisar as centenas de trabalhos científicos que 
comprovam a segurança e a eficácia desses medicamentos 
que querem banir do SUS. Por qual motivo?

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao O tratamento na fase inicial da doença diminui o risco de 
morte. Parem de politizar essa doença! O povo brasileiro não 
merece isso.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e meu esposo fomos tratados com Hidroxicloroquina 
e Ivermectina, fiquei triste em não ver a citação desses 
remédios que salvou   vida do meu esposo já que ele 
teve complicações por ser paciente de risco . 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Não incluiu nenhum dos medicamentos reposicionados 
seguros eficazes e c/ confirmação  na literatura vigente 
q estamos usando: HQC, IVM, Nitazoxanida, 
antiandrogenios, budesonida, Anticoagulantes orais ou 
injetáveis fase ambulatorial. Eu particularmente utilizei 
alguns destes medicamentos quando estive com a 
doença e passei muito bem.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce com drogas reposicionadas. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria de indicação das medicações reposicionadas ( 
ivermectina, clonidina, HCQ, anticoagulante, corticoide, 
fluvoxamina, budenosida, bromexina, etc) para o 
tratamento ambulatorial da COVID .

As medicações reposicionadas possuem evidências 
suficientes para serem indicadas formalmente por este órgão 
para o tratamento da COVID. Possuem muito mais evidências 
que muitos tratamentos em guidelines de várias 
especialidades.
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Reafirmar a importância do tratamento imediato e sua 
utilização deve ser uma prerrogativa do médico e não 
pela imprensa ou políticos. 

Precisamos proporcionar debates fortuitos com o objetivo de 
deixar claro com dados e Ciência, que rechaçar o tratamento 
imediato serve a outros interesses que não os das pessoas. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Boa Não O tratamento precoce funciona sim. Eu tomei todas as 
medicações e tive a Covid 100% curada. E como medica, já 
tratei mais de 1500 pacientes, com zero complicação e zero 
óbito. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O cidadão assim como o médico tem o direito a liberdade de 
escolher o tratamento ao qual deseja se submeter, não deve 
ser obrigado ou controlado por autoridade administrativa 
que se vale de uma posição para usurpar um direito que não 
possui. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Drogas reposicionadas não aceitas pela Conitec, que 
funcionam, salvam vidas e tem artigos publicados no mundo, 
mas a Conitec não aceita. A pergunta que o mundo faz é... 
porque querem ver pessoas morrendo quando poderiam 
salvar vidas com drogas reposicionadas? As vacinas ainda são 
experimentais. Devemos unir vacinas e drogas reposicionadas.

17/11/2021 Paciente Muito boa Fui tratado com ivermectina, doxiciclina, vitamina D e 
zinco, bem como minha esposa quando tivemos COVID. 
Nossa recuperação foi bem rápida, após o terceiro dia já 
não tinhamos mais febre alta e depois do 5 dia 
estávamos muito bem, sem nenhuma complicação e 
recuperação rápida.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A recomendação da Conitec se equivocou quando 
afirmou que “há incertezas sobre o benefício do uso de 
anticoagulantes, budesonida, colchicina, ivermectina, 
nitazoxanida” e quando afirmou que “azitromicina e 
hidroxicloroquina não mostraram benefício clínico”, pois 
o paciente que conversei e que é do grupo de risco em 
razão do sobrepeso, tomou tais medicamentos assim 
que sentiu os primeiros sintomas e o coronavírus, 
confirmado dias depois por exame, não evoluiu.

Acredito que a Conitec esteja dando muita ênfase a 
associações médicas que estão atuando com evidente viés 
político-ideológico está deixando de observar as evidências 
médicas. Os municípios com as menores proporções de 
mortes de Covid19 por habitantes ministraram 
anticoagulantes, budesonida, colchicina, ivermectina, 
nitazoxanida, azitromicina, hidroxicloroquina, vitamina D 
e/ou zinco, dentre outros, aos pacientes, logo nos primeiros 
sintomas.

17/11/2021 Paciente Boa
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir o acesso de pacientes positivos para covid ao 
tratamento precoce da doença, com medicamentos 
conhecidos e sem patente. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Fui diagnosticado com covid e recebi a receita médica 
por whatsapp. Eu como minha família se tratou por 
meio de tratamento do kit covid. Todos passam muito 
bem.

Não

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Sim.  Na pagina 108 ""Recomendaçao de outras 
diretrizes"" em relação à Ivermectina, não foi incluída a 
posição do NIH. O NIH lista e recomenda a Ivermectina, 
segundo medicamento da tabela 2, conforme pode ser 
verificado neste link do site oficial: 
https://www.covid19treatmentguidelines.nih.gov/tables
/table-2e/    "

"A informação que passei no item 16 foi colocada no site de 
forma difícil de ser encontrada, esta informação foi 
injustificadamente suprimida a divulgação e censurada. 
Todas as pessoas que conheço independente de nível social 
ou estado de saúde, que contraíram Covid, se trataram com 
este medicamento, e não entendo porque ""cargas d agua"" 
não se poder falar sobre isto. Não se pode vacinar a 
totalidade da população, perderemos o grupo de controle. 
Devemos usar medicamentos sim, até porque, a vacina não 
está pronta, é experimental. "

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Eu e minha família tivemos covid confirmado pelo teste 
PCR. Os sintomas sumiram quase imediatamente após o 
uso de Ivermectina, Hidroxicloroquina, Azitromicina, 
NAC. Fiz o tratamento precoce, aos primeiros sintomas, 
antes do resultado do exame PCR. Foi como tirar com a 
mão. 

Os médicos estão sendo cerceados em seu direito à 
prescrição medicamentosa. Eles q estão na linha de frente 
tem sua casuística,  e deveriam ter o direito de tratar seus 
pacientes com a conduta que se lhes mostrar mais eficiente e 
segura. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sou sobrevivente da covid19 graças ao tratamento 
imediato. Não deixei minha situação piorar e procurei 
um médico super humano logo no início. Fiz uso de 
ivermectina, anticoagulante, azitromicina, vitaminas D e 
Zinco, corticóides em cada fase específica da doença.

Sou sobrevivente da covid19 graças ao tratamento imediato. 
Não deixei minha situação piorar e procurei um médico super 
humano logo no início. Fiz uso de ivermectina, 
anticoagulante, azitromicina, vitaminas D e Zinco, corticóides 
em cada fase específica da doença.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A CONITEC não incluiu nem dos medicamentos 
reposicionados. Absurdo! Novalgina e vai para casa até 
piorar é criminoso. Liberdade ao médico e seu pciente 
para a escolha do tratamento.

Pq nunca houve um debate entre os médicos q usavam o 
tratamento imediato c os q não utilizavam? Pq não somar as 
ideias em detrimento a cancelamentos e destruição de 
reputações?

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

17/11/2021 Paciente Boa No meu condomínio 4 casais tiveram covid na msm epoca, 
todos fizeram tratamento precoce, , Todos tive os sintomas 
leves ou quase nada, 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim As medicações propostas não tem embasamento 
científico. 

Imoral isto chegar a consulta pública.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sus deve liberar medicamentos para os médicos 
tratarem seus pacientes com a terapia mais adequada. 

Muitos pacientes ficaram sem medicamentos ou tiveram que 
custear o tratamento. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa the observation of traditional medicines were decisive 
for the well-being.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Medico tem que ter liberdade de medico, liberdade para 
usar qual medicamento julgar necessário….

95% dos medicos que conversei, relataram que usariam estes 
medicamentos, ou usaram…… receitaram tbm mas todos 
estao com medo…..

17/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o tratamento imediato quando contrai civid19 e tive 
um resposta excepcional.

Privar as pessoas de tratamento seguro é um crime.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

17/11/2021 Paciente Muito boa
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Todos os tratamentos não sugerindos ou não 
recomendado tem sim estudos que mostram que além 
de seguros, são sim eficiente. Sugiro que saiam da bolha 
e olhem os números de médicos que tratam e vão ver a 
nítida diferença

Muito ruim o material

17/11/2021 Paciente Muito boa Permitir e Buscar tratamentos alternativos é um direito, 
lembrem se, da homeopatia e acupuntura

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Autonomia do médico junto ao paciente eh imprescindível e 
deve ser respeitada pelo MS, entidades de Classe e Conselhos 
estaduais de medicina e Conselho Federal de medicina. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O vínculo e a decisão entre médico e paciente é 
garantido pelo Tratado de Nuremberg e deve ser 
respeitado! , Toda pessoa tem o direito de receber 
tratamento precoce em qualquer tipo de doença!

17/11/2021 Paciente Muito ruim decisao de tratamento entre médico e paciente deve ser 
respeitada. 

reconhecer que a doenca tem tratamento 

17/11/2021 Paciente Muito ruim A proposta não inclui os medicamentos reposicionados,  
os quais, eu e várias pessoas da minha família usamos 
de forma preventiva e precoce contra a covid 19, o que, 
portanto, fere a autonomia médica e o direito do 
paciente. 
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nada a acrescentar Sem comentários 

17/11/2021 Paciente Muito boa Fui tratada precocemente e tive sintomas leves apenas 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Manter o uso de medicamentos já usados no Mundo na 
fase inicial da doença: Ivermectina, Hidroxicloroquina, 
Azitromicina, Vitamina D e Zinco. 

Manter Uso de medicamentos usados na fase 2 da COVID 19: 
corticoide, anticoagulante e imunomodulador.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa A ivermectina foi muito importante para minha 
recuperação. Salvou minha vida.e de minha 2 filhas 
minha 2 netas e meu gênero. E ainda evitou que meu 
filho tem comorbidade pegasse o virus.

Achei um fato interressante peguei o virus , Mas duas meu 
filho e uma moça  que trablha comigo não  foi contaminada e 
não  usaram mascara e se afastarm de min

17/11/2021 Paciente Regular Que está sendo respeitado o livre arbítrio do médico em 
tratar seus pacientes se acordo com sua experiência, 
conhecimento, ciência, práticas exitosas, com a 
anuência de seus pacientes.

As autoridades sanitárias devem divulgar os casos de reações 
graves das vacinas, inclusive mortes.

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sim. Você fez uso de procedimentos durante a 
pandemia?

17/11/2021 Paciente Muito ruim Não contém os farmacos em uso no mundo inteiro e com 
comprovação de reposicionamento abundante como HCQ, 
IVM, anticoagulantes, nitazoxanida, etc.

17/11/2021 Paciente Boa Não Não 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberação do uso off label de medicamentos para uso 
precoce no tratamento a covid

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Respeito a autonomia 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
comprovação precisam ser dadas, principalmente no Sus.

Sim, todos os amigos e familiares que trataram com as 
medicações que vocês dizem que não cura, foram curados e 
hoje estão vivos. Os que ficaram aguardando a falta de ar 
hoje estão mortos.

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Uso de budesonida inalatória ,já usada com sucesso no 
NIH, nível evidência alto.Anticoagulantes em dose plena 
já se mostraram efeitos na fase tempestade de 
citoquinas

17/11/2021 Paciente Muito ruim Acho que o benefício x risco do tratamento ambulatorial 
é baixíssimo e o tratamento deve ser realizado em maior 
escala e sem viés político.

Fizemos eu e minha família o tratamento ambulatorial assim 
que diagnosticado e não houve efeito colateral, tivemos 
recuperação rápida e sintomas se mantiveram leves. O 
acompanhamento médico deu total segurança.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Sugiro a incorporação do REGN-COV no SUS restrito a 
pacientes de alto risco de hospitalização com tempo de 
sintoma até 5 dias, ou mais que 5 dias se negativo para 
anticorpos contra COVID (point-of-care)*, , Reproduz 
dados do RECOVERY, 

Alguns comentários:, 1. Para que essa incorporação seja 
custo-efetiva, é preciso que seja maximizado a relação custo-
benefício selecionando os pacientes de mais alto risco de 
hospitalização para receber a medicação. Essa seleção de 
pacientes de risco vai de encontro com o fato de que a 
medicacao é escassa e cara. Uma sugestao de estratificação 
de risco pode ser o escore MASS ou o modelo do grupo de 
Oxford (essas referencias podem ser encontradas em um fio 
recente que fiz no twitter: 
https://twitter.com/leticiakawano/status/1459797466157621
249), , Para implementaçao: diagnostico rapido com teste do 
antigeno e centros relgionais para infusao da medicacao 
resolvem desafios logisticos, , 2. Se o SUS não tem recursos 
financeiros, mais um motivo para a incorporação racional do 
REGN-COV, pois se trata de uma medicacao capaz de evitar 
hospitalização, NNT chega a 4 em pacientes com MASS > 4 do 
grupo da Mayo: 
https://www.medrxiv.org/content/10.1101/2021.10.19.21265
222v1.full). Analises de custo-efetividade podem ajudar a 
selecionar o subgrupo de pacientes que maximize custo-
effetividade, , 3. O avanço da vacina não garante segurança 
de individuos de alto risco para COVID-19 grave, como muito 
idosos, transplantados, imunossuprimidos, pacientes em 
quimioterapia, motivo pelo qual o REGN-COV se faz 
necessario mesmo ampla vacinação  -além disso há perda de 
proteçao com o tempo, outro argumento a favor de 
medicaçoes que previnem hospitalizaçao em covid : 
https://www.bmj.com/content/374/bmj.n2244), , 4. Não faz 
sentido restringir o uso para < 3 dias de sintomas. Nas 
Diretrizes para tratamento da COVID da OMS olhamos para 
heterogeneidade de efeito em stratas de tempo de sintoma: 
não há evidencia de effect modification (vide a diretriz 
,versao 6). Desse modo basta reproduzir as carateristicas dos 
estudos (IQR 25-75): 2-5 dias., , Na verdade se voce olhar os 
dados do RECOVERY, independente do tempo de sintomas, 
se o paciente não tem anticorpos detectaveis, esse é um caso 
que pode ser beneficiar do REGN-COV: 
https://www.recoverytrial.net/news/recovery-trial-finds-
regeneron2019s-monoclonal-antibody-combination-reduces-
deaths-for-hospitalised-covid-19-patients-who-have-not-
mounted-their-own-immune-response-1, , 5. Por ultimo, 
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atenção, o desfecho mais importante (e empoderado) em 
pacientes ambulatoriais é hospitalização, não morte ou 
ventilacao mecanica (esses sao raros e naturalmente 
desenpoderados), , Att, , Leticia kawano Dourado, Clinical 
Chair das Diretrizes de Tratamento em COVID-19 da OMS 
(Setembro 2021 - atual), Membro do painel de elaboracao 
das Diretrizes de Tratamento em COVID-19 da OMS (Agosto 
2020 - atual), , 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não O tratamento precoce salvou a vida de meu marido, ele é 
obeso, calvo, hipertenso, diabético, mas assim que começou 
os primeiros sintomas procurei um médico que fizesse o 
tratamento precoce.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e meus familiares fomos tratados com tratamento 
precoce. Meu pai foi muito resistente ao tratamento 
porque diziam que não funcionava. Ficou sem ar, 
hospitais cheios e não tinha vaga. No desespero ele 
aceitou o tratamento e por palavras dele: “- queimei a 
língua, o que me salvou foi o tratamento precoce”. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Vcs ignoram que ivermectina salvou e continua salvando 
vidas, a minha e de meus pais foram salvas por esse 
medicamento que vcs tratam como veneno. Deplorável 
e diabólico a atitude de vcs. O tempo é o Senhor da 
verdade.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A favor do tratamento precoce com todas as 
medicações apresentadas entre elas ivermectina, 
hidroxicloroquina, 
acetilcisteina,anticoagulantes,corticóides,etc

Sou a favor do uso precoce da ivermectina e 
hidroxicloroquina 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Gostaria que as pessoas tivessem direito de acesso aos 
medicamentos no início da Covid, como em qq outra doença, 
como uma gripe onde podemos tomar anti-inflamatório, anti-
histamínico, anti-termico, etc... mandar o paciente embora 
sem nada é um desrespeito.
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Não foi adicionado os medicamentos para 
tratamento precoce e as mínimas dosagem de vitaminas 
já comprovadas por pacientes conscientes e/ou 
prescritas por médicos comprometidos com a vida.

Qual doença não é recomendada ser tratada precocemente. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Liberdade ao paciente de adquirir sem necessidade de 
receita.

Não

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estou corrigindo a minha participação.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Quero que se disponibilize, no SUS, a Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, Vitamina D, Bromexina

Dêem autonomia aos médicos!

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa Eu tive Covid e fiz o tratamento precoce. Tive muito 
bom resultado. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não leva consideração diversas medicações que estão 
tendo bons resultados nos testes realizados em diversos 
países.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu voto e análise : Opcao “muito ruim” pois não 
incluiu nenhum dos medicamentos reposicionados 
seguros eficazes e c/ confirmação  na literatura vigente 
q estamos usando: HQC, IVM, Nitazoxanida, 
antiandrogenios, budesonida, Anticoagulantes orais ou 
injetáveis fase ambulatorial

Médicos com autonomia e tratamento imediato salvaram a 
vida de amigos e familiares. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Existe tratamento precoce sim ,salvou 3 vidas na minha 
casa

Liberem os medicamentos , usados c acompanhamentos 
medicos salvam vidas ,as mortes maioria foi por falta de 
tratamento

17/11/2021 Paciente Muito boa não

17/11/2021 Paciente Muito boa
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17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento o quanto antes possível, para qualquer 
doença, é fundamental.

Não

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. A inclusão de medicamentos muito utilizados no 
tratamento inicial do corona vírus.

17/11/2021 Paciente Muito boa Não. A inclusão do medicamento no tratamento precoce será de 
grande valia para a população. Tive excelentes resultados 
com ele.

17/11/2021 Paciente Boa Sim.... todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações,  precisam ser dadas

Eu e minha família tratamos  precose com várias dessas  
medicações  e acompanhamento  médico  e fomos curados...

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família fomos tratados com algumas dessas 
medicações e tive muitos benefícios.

Essas medicações são benéficas ao tratamento contra o covid-
19. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento precoce sempre salvou vidas ,pq agora não ?

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim O uso de ivermectina e hidroxocloroquina foram 
essenciais na recuperação de todas as pessoas q tive 
contato com COVID e q não ficaram graves. Tive contato 
direto, neste período pandêmico, com mais de 10 
pessoas com COVID ( confirmada), 4 delas como 
cuidadora direta, inclusive 3 idosos, 1 com 105 anos, e 
fiz uso preventivo de ivermectina, sem me contaminar. 
Todas pessoas q no exercício do meu trabalho relataram 
recuperação rápida e não agravamento do quadro 
fizeram o uso destes dois medicamentos com 
recuperação excelente, sem internação. Trabalho como 
professora e psicóloga em serviço público e não foram 
poucos os relatos, assim como a minha exposição à 
doença. Durante todo o período fiz uso preventivo de 
ivermectina por ser alérgica a antibióticos e recear me 
contaminar, sem qq sintoma. Peço rever as 
recomendações.

Salvem vidas recomendando os dois medicamentos 
(hidroxicloroquina e ivermectina) e incluam vitamina D e 
Zinco. Faço uso diário há 10 anos por menopausa precoce e 
mantive minha saúde com alta exposição no meu trabalho.
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17/11/2021 Paciente Muito boa Eu acredito que esse tratamento é fundamental, tenho 
amigos que trabalham na enfermagem e quando 
contraíram o Covid foram tratados com esses 
medicamentos e nem precisaram de internação e o 
mesmo aconteceu com seus familiares que se 
contaminaram.

Claro que esses amigos foram tratados por médicos 
responsáveis que sabem o benefício desse tratamento e 
iniciaram em tempo hábil com doses corretas

17/11/2021 Paciente Muito ruim É o mínimo que o tratamento precoce inclua a 
ivermectina e hidroxicloroquina.

E minha família fizemos o tratamento precoce e TDS ficamos 
curados! 

17/11/2021 Paciente Muito boa Não O tratamento precoce salvou minha vida, sou obeso, 
diabético, hipertenso e calvo

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria, como indivíduo e cidadão de um povo 
soberano, exigir acesso a todos que necessitem de 
tratamento precoce contra  COVID-19, com drogas 
reposicionadas SEGURAS, EFICAZES, BARATAS, ORAIS e 
SEM PATENTE.

Gostaria, como indivíduo e cidadão de um povo soberano, 
exigir acesso a todos que necessitem de tratamento precoce 
contra  COVID-19, com drogas reposicionadas SEGURAS, 
EFICAZES, BARATAS, ORAIS e SEM PATENTE.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, tratamento utilizados hoje 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o tratamento logo no início dos sintomas e não tive 
nada, amigos meus que não fizeram evoluíram mal

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Tratamento precoce salva vidas!!!!, Todas vidas 
importam!!!!

Imunidade natural tem-se mostrado mais eficaz do que as 
vacinas experimentais!!

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir hidróxi cloroquina, ivermectina, nitazoxanida, 
anticoagulantes

Despolitização da medicina é urgente 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, pois o texto não incluiu nenhum dos medicamentos 
reposicionados seguros eficazes e c/ confirmação  na 
literatura vigente q estamos usando: HQC, IVM, 
Nitazoxanida, antiandrogenios, budesonida, 
Anticoagulantes orais ou injetáveis fase ambulatorial

Minha mãe, meu pai e vários conhecidos foram salvos do 
covid 19 com o uso de HQC e ivermectina, além do 
anticoagulante e corticoide. O número de mortes no Brasil 
seria muito maior se muitos médicos não tivessem 
autonomia para reposicionar essas medicações. Que SIM 
salvaram muitas vidas 

17/11/2021 Paciente Muito boa Não. O tratamento precoce salvou minha vida e a vida da minha 
família! Tratamento precoce SALVAM VIDAS! 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Boa Não Sim. Tive Covid em março/2020 e fui acompanhado por 
médico que, em conversa franca, me explicou wue ou me 
enviava para casa para tomar Dipirona ou tentariamos outro 
tratamento. Optei por outro tratamento e tive considerável 
melhora nos 2 dias seguintes. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Tive Covid, com sintomas e utilizei o protocolo de 
ivermectina + Vit. D e zinco. Em 2 dias após a primeira 
dose deste medicamento eu estava me sentindo melhor, 
com menos sintomas e mais disposta. No 10dia após o 
início dos sintomas sentia apenas  um cansaço 
moderado.

Sim. Deveríamos ter adotado o tratamento inicial há muito 
tempo. Não conheço uma só pessoa que morreu fazendo o 
tratamento na fase inicial da doença. E isto é muito sério. 
Quantas pessoas poderiam ter se salvado? Porque médicos 
foram desacreditados? 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o Manual diz não ter 
Recomendações devem ser dada

Minha família e eu tratamos precocemente com várias destas 
com acompanhando médico e  fomos curados.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa NÃO 
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que seja permitido o tratamento imediato, aos 
primeiros sintomas, com medicamentos que possam 
atenuar sintomas e evitar o agravamento, de acordo 
com a prescrição médica, que deve ser livre. 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Toda doença tem que ser tratatada desde o início dos 
sintomas .

Deixem os médicos trabalhar .

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento imediato da Covid 19 Especificamente o quê indiquei.

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Precisamos de tratamento preventivo 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Mei Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento precoce existe e sou prova viva de que o 
tratamento funciona e que uma vez contraído o vírus 
não precisamos de vacina.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Sim. As drogas reposicionadas amplamente divulgadas, 
(ivermectina, hidroxicloroquina, nitazoxanida etc.) 
depois de vários estudos realizados e divulgados 
apontando o resultado positivo para o uso de tais 
drogas, confirmam o que muitos médicos utilizaram 
para salvar vidas. Estás drogas deveriam ser incluídas 
para disponibilidade no SUS e o protocolo de 
tratamento antecipado deveria ser abordado nesse 
relatório.

Não
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim Faço tratamento preventivo desde o início da pandemia e 
não contraí o vírus.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento contra a COVID-19 com remédios 
reposicionados.

Tem q evitar a polarização política no debate científico. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa É imprescindível o estudo para propor o tratamento 
precoce da covid no SUS. Toda doença deve ser tratada 
precocemente ,pois vacina não é tratamento, é 
profilaxia.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O direito a escolha dso tratamento é sagrado entre o 
médico e o paciente

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim  “muito ruim”, pois não incluiu nenhum dos 
medicamentos reposicionados seguros eficazes e c/ 
confirmação  na literatura vigente q estamos usando: 
HQC, IVM, Nitazoxanida, antiandrogenios, budesonida, 
Anticoagulantes orais ou injetáveis fase ambulatorial. 
Pelo contrário, estão contraindicando essas drogas, o 
que leva a crer que em breve estarão criminalizando seu 
uso. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É um grande erro não incluiur os medicamentos 
reposicionados seguros, bastante eficazes e já com 
confirmação na literatura vigente que estamos usando e 
com excelentes resultados: HQC, IVM, Nitazoxanida, 
Antiandrogenios, Budesonida, Anticoagulantes orais ou 
injetáveis na fase ambulatorial. , É muito importante 
adotar também as orientações para ações de profilaxia 
preventiva.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de relatar que: o tratamento precoce conta o 
covid 19, em mim e em minha família funcionou 
maravilhosamente.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor do tratamento precose Meu cunhado é  obeso ,hipertensão e diabettico ,realizou o 
tratamento  precise e ficou muito bem.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sou a favor da medicação precoce, meus pais não teriam 
resistido ao vírus se não estivessem medicados 
precocemente

O SUS não pode apenas receitar paracetamol para um vírus 
tão imprevisível.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa Garantia da liberdade do médico e do paciente. País deveria ouvir a doutora Tess Lawrie numa palestra. 

17/11/2021 Paciente Regular Rodadas medicações não recomendadas por 
inexistência de comprovação científica devem ser 
revisadas. 

Fizemos tratamento precoce, eu e minha filha, e os sintomas 
foram. Muito brandos

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não gostaria Por hora não 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Contra indicam todos os remédios. Enquanto quem tem 
recursos podem buscar médicos particulares, o podre é 
privado de assistência no SUS.
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de protocolo ou diretriz?
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informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todo o texto deve ser reformulado, já que já temos 
extensos estudos sobre a eficácia do tratamento 
profilático e precoce!, Falta de tratamento foi o que nos 
causou mais de 600 mil mortes!

"Minha família e eu contraímos covid em setembro de 2021, 
meu marido 36 anos, acima do peso, eu 33 anos, meus filhos 
5 e 2 anos., Tratamos precocemente, antes mesmo de 
aguardar o positivo, já que meu marido já havia positivado e 
meus filhos já apresentavam sintomas., Ivermectina, 
Azitromicina, Hidroxicloroquina, zinco e vitamina D, 
associamos o tratamento a outras vitaminas necessárias., 
Meus filhos foram tratados com Nitazoxanida., Todos 
passamos bem pelo vírus, eu fui a que apresentei mais 
sintomas, no entanto não aguardamos o caso agravar., No 
Brasil tivemos mais de 600 mil mortos e esse genocídio foi 
causado pelo ""Fica em casa, o tratamento vemos depois"", 
temos o Brasil dividido entre os que trataram e se 
recuperaram e os que não trataram e morreram, nunca na 
nossa história presenciei uma luta tão grande e infame pela 
politização do tratamento médico, quem estuda anos a fio 
para prescrever um tratamento e decidir sobre as melhores 
maneiras de lidar com determinado quadro clínico é o 
médico, a autonomia médica sempre existiu e no momento 
que mais precisamos dela, não podemos em hipótese algum 
criminaliza- lá., Impedir o tratamento é causar ainda mais 
mortes e esse sangue já está nas mãos dessa política ridícula 
de se meter meio ao vínculo médico x paciente!, Já temos 
literatura suficiente, estudos robustos, evidências científicas 
de médicos ué vem tratando seus pacientes e salvando vidas 
diariamente., Podemos criminalizar o tratamento e continuar 
matando principalmente pessoas pobres, que não tem acesso 
a consulta particulares e médicos que tratam, ou usarmos a 
cabeça e a consciência e permitirmos que as pessoas mais 
simplórias, que dependem do SUS também possam ser 
salvas., Tratamento precoce salva vidas, desde o início da 
pandemia e fechar os olhos para isso é ter o sangue de mais 
de 600 mil pessoas nas mãos!"

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Não
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O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim " "" SIM, TODAS AS MEDICAÇOES QUE O MANUAL DIZ 
NAO TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS"", "

eu e minha família ou outros TRATAMOS PRECOCE COM 
VÁRIAS DESSAS MEDICAÇOES E ACOMPANHAMENTO 
MÉDICO E FOMOS CURADOS

17/11/2021 Paciente Muito boa A favor do tratamento precoce para COVID19 A favor do tratamento precoce para COVID19

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não considerou drogas que estão salvando milhares de vidas  

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Faltaram os remédios posicionados para COVID Fui curada usando medicamentos posicionados ivermectina 
hicroxicloroquina entre outros 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Após este ano e meio de pandemia acredito que grande 
maioria dos estudiosos da área de saúde já saibam o 
benefício do tratamento precoce pra minimizar as 
internações ou pra evitar danos maiores nos casos de COVID. 
O povo precisa ter acesso a este tratamento, pois 
infelizmente a informação não chega pra maioria e tudo foi 
politizado. Salvem a população. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce com drogas já reposicionadas não 
mostram malefícios.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Ter acesso ao TP contra covid 19 , SIM Eu tomei Ivermectina com Azitromicina aos primeiros sinais e 
fiquei bom em 24hs, junto com minha filho e genro testado 
positivo.
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Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família e vários conhecidos tratamos precoce com 
várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Existem muitos amigos  que foram tratados com 
Ivermectina, Anita, zinco,  vit D, Azitromicina e não 
agravaram.  L

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A proposta não recomenda nenhum medicamento para 
tratar covid, apesar de a prática já ter demonstrado que 
tomar dicipirona e aguardar a falta de ar só aumenta as 
mortes. Uma vergonha não proporem tratamentos que 
já são utilizados e funcionam.  Meu marido teve covid 
grave e só não foi internado pq teve um tratamento de 
um médico atualizado, que soube acompanhar o caso e 
dar as medicações que vocês não recomendam na hora 
certa. 

"O mal não vencerá. Vermelho nunca será a nossa cor. 
Genocidas são os ""médicos "" e falsos cientistas que querem 
obrigar todos a se vacinar e proibir o tratamento com 
remédios baratos que funcionam. Vocês todos vão ser 
responsabilizados um dia, por todas as mortes causadas pelas 
receitas de dipirona."

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incluir os medicamentos reposicionados seguros 
eficazes e c/ confirmação  na literatura vigente q 
estamos usando: HQC, IVM, Nitazoxanida, 
antiandrogenios, budesonida, Anticoagulantes orais ou 
injetáveis, na fase ambulatorial

Proposta “muito ruim” pois não incluiu nenhum dos 
medicamentos reposicionados seguros eficazes e c/ 
confirmação  na literatura vigente q estamos usando: HQC, 
IVM, Nitazoxanida, antiandrogenios, budesonida, 
Anticoagulantes orais ou injetáveis, ma fase ambulatorial.

17/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento precoce poderia ter salvo muitas vidas 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Medicamentos com ação antiviral como Ivermectina 
merecem melhor avaliação bibliográfica. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Deve existir autonomia médica e liberdade para se fazer 
o tratamento precoce.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Todos os medicamentos off label salvam vidas, devem 
ser liberados, e permanecer a liberdade dos médicos 
prescreverem de acordo com seus pacientes.

Eu me tratei precocemente, tive covid por duas vezes, mas 
não avançou para forma mais grave, toda minha família, faz 
uso do tratamento precoce.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade médica

17/11/2021 Paciente Regular Simplificar
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Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Facultar ao médico propor alternativa, incluindo 
utilização de medicamentos, para pacientes com 
suspeita ou diagnóstico de COVID. Com devido 
esclarecimento de riscos e benefícios, acolher decisão 
do paciente.

Aparentemente há muitos outros estudos além dos listados 
na Consulta, com resultados divergentes às recomendações. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Precisamos respeitar a autonomia médica!

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim. Em um momento de emergência, quando morrem 
milhares de pessoas por dia, considero um erro histórico 
dos membros da Conitec deixarem de fora da análise 
informações e dados vitais trazidos pelos estudos 
observacionais. É totalmente anticientífico e contrário a 
boa medicina, que no mundo real depende muito pouco 
dos ensaios clínicos randomizados  duplo- cego e de 
grandes amostras., Como essa diretriz é sobre 
tratamento ambulatorial, é importante que os membros 
do Conitec saibam diferenciar o tratamento 
ambulatorial do hospitalar. Por isso as referências 20 e 
21 estão mal colocadas. 

Considerando que a principal importância dos membros da 
Conitec é ajudarem a salvar milhares de vidas, não faz 
sentido rejeitarem o uso da Ivermectina e da 
Hidroxicloroquina, antivirais seguros, baratos e com eficiente 
ação contra o novo coronavírus, como aponta um grande 
conjunto de estudos científicos. Muitas pessoas não estão 
sendo salvas por esta atitude.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Existem estudos demonstrando benefício das 
medicações relatadas no texto. Na Medicina poucas 
medicações apresentam nível A de evidência. A prática 
demostrou grande benefícios.   

Eu sou médica e tive Covid-19. Fui tratada por uma colega 
médica e fiz uso de toda medicação do protocolo de 
tratamento precoce. Como médica e paciente posso afirmar 
que fui curada graças ao tratamento e ao acompanhamento 
realizado. O tratamento precoce é eficaz. Conheço varias 
outras pessoas que se salvaram graças ao uso da medicação.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Ruim Todos os medicamentos citados eu e minha família 
utilizamos e estamos todos muito bem, inclusive pessoa 
idosas, ninguém foi para hospital, o que é muito 
importante. Não tivemos nenhum efeito adverso com o 
uso. 

Não concordamos com diretrizes que excluam medicamentos 
de tratamento em pandemia, não existe concenso para essa 
decisão. A vacina todos devem tomar e não é eficaz em vários 
casos. Precisamos ser coerentes e utilizar as armas que 
dispomos contra o vírus: vacina, medicamentos em uso off 
label. O médico deve agir com seu conhecimento pra cada 
caso. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir a Utilização de Ivermectina Como vocês não recomendam nada? Eu usei a ivermectina e 
continuo usando. Usei quando tive covid.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim  não incluiu medicamentos seguros eficazes : HQC, IVM, 
etc

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Gostaria de que fosse alterado o status da aprovação da 
medicação para aprovado para uso no grupo de risco 
(comorbidades, incluindo imunossuprimidos e idosos)

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de acrescentar os remédios reposicionados , 
usados por familiares e amigos , que ajudaram salvar 
suas vidas , mas q infelizmente foram demonizados, por 
questões OBSCURAS política e financeira! 

——

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu e outros amigos/conhecidos tratamos precocemente com 
varias dessas medicações e com acompanhamento médico e 
fomos curados. Não tomei e nem pretendo tomar nenhuma 
espécie de vacina experimental. 
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Importante demonstrar a eficiência do tratamento, a 
partir dos estudos em diversos países e da experiência 
de médicos que trabalham na linha de frente

17/11/2021 Paciente Boa há inúmeros estudos em que demonstram beneficios para 
pacientes com tratamento com os medicamentos que estão 
sendo negados, primeiro, estes não trazem risco para os 
pacientes, muito pelo contrário, trazem beneficios. , como 
negar mais uma arma para combater esta pandemia?

17/11/2021 Paciente Muito boa SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS.

EU, MINHA FAMÍLIA E OUTROS TRATAMOS PRECOCE COM 
VÁRIAS DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO 
MÉDICO E FOMOS CURADOS.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento inicial para todos! Com anticoagulantes, 
antiandrogenios, ivermectina, hqc, nitazoxanida

Eu acredito no tratamento inicial, precisamos sim ser 
tratados desde o início como todas as doenças. Se faz 
necessário que tenhamos todas as ferramentas para 
combater o vírus juntamente com as vacinas. Não proíbam o 
tratamento inicial., 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Ruim Pesquisa aberta ao público visando o cenário do número 
de pessoas infectadas e que utilizaram os fármacos 
citados no texto. Posicionamento desta comissão sobre 
qual fármaco é recomendado, bem como seu 
posicionamento a respeito do uso de dipirona, 
paracetamol e outros medicamento utilizados de forma 
ambulatorial. 

Fui diagnosticado com covid no final de março de 2020 e fiz 
uso dos medicamentos hidroxicloroquina e azitromicina e 
dois dias minha febre e dores no corpo cessaram. O mesmo 
fato foi observado em vários familiares e amigos. Acredito 
que a possibilidade de recomendação e acesso aos 
medicamentos seja considerada diante a inexistência de 
medicamentos voltados exclusivamente para a doença.  

17/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos não recomendados foram justamente 
os que sauvaram a minha vida e de meus familiares

Autonomia do médico em primeiro lugar sempre.
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família fizemos uso de 
HIDROXICLOROQUINA, azitromicina, ivermectina, enfim 
do protocolo preventivo e ninguém evoluiu para o 
hospital. Tratamos em casa. 

Vi muitas pessoas morrerem por não tomarem o protocolo 
preventivo e vi muitas também como eu e minha família 
saírem com a imunidade adquirida após o tratamento eficaz. 
É lamentável e CRIME CONTRA A HUMANIDADE não 
deixarem as pessoas escolherem seus tratamentos junto com 
seus médicos lúcidos e sem militância ideológica

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa não não

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento imediato Inocuudade das vacinas para grupos etário jovens

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Eu gostaria de dizer que tive conhecidos próximos que 
fizeram o tratamento precoce e não tiveram complicações na 
saúde e não morreram de COVID. As pessoas precisam saber 
que o tratamento que salva vidas, existem estudos que 
comprovam isso. O tratamento precoce funciona sim e salvou 
pessoas que conheço. Essas pessoas fizeram uso da 
ivermectina, a cloroquina e vitamina D e estão vivas!! Isso 
deve ser divulgado e ser de acesso da população.  

17/11/2021 Paciente Muito boa Sou contra o passaporte sanitário

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Olá ,os médicos tem a autonomia para prescrever a 
medicação para o paciente , não pode ser uma vacina feira 
em 6 meses sem garantia de nada ,e quais os problemas que 
irá gerar num futuro próximo , estamos vendo jovens 
morrendo ,atletas morrendo ou ficando inválidos , sequelas 
jamais vistas antes ,o sistema público irá falir com tantos 
problemas q a população terá . por qual razão querendo 
injetar 3 ,4 injeção ou quantas e não funcionou , pessoas 
saudáveis estão adoecendo com estás vacinas . ninguém vai 
dizer a verdade ?, 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoçe, imediatamente., Todo tratamento 
se inicia com discuçoes, observações e tentativas.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha família e amigos foram tratados precocemente 
com várias dessas medicações com acompanhamento 
médico e todos foram curados!!! As medicações 
precisam ser dadas!!!!

Minha família e amigos foram tratados precocemente com 
várias dessas medicações com acompanhamento médico e 
todos foram curados!!! As medicações precisam ser dadas!!!!

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim Não incluiu nenhum medicamento reposicionado, com 
eficácia e segurança comprovadas pelo sucesso do 
tratamento e literatura médica respectiva, como HQC, IVM, 
Nitasoxanida, antiandrogênios, budesonida, anticoagulantes 
orais ou injetáveis na fase ambulatorial.
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Acredito que era necessário falar sobre as drogas 
reposicionadas. Muito pobre o relatório. Enfrentamos 
uma doença desconhecida, portanto todos os 
tratamentos experimentais são válidos. A observação 
empírica na ciência deve continuar a ter grande valor e 
o conflito de interesses tem que ser combatido.

O paciente com câncer busca qualquer tipo de tratamento 
que o cure, ou que prolongue a sua vida na esperança de 
algum novo tratamento possa trazer a tão sonhada cura ou o 
controle da doença. No SARS-COV 2, a mesma coisa. As 
drogas reposicionadas deveriam ter um destaque nesse 
relatório. Fechar os olhos para isso é a confirmação de um 
viés negacionista.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não consta os remédios que meus parentes tomaram. A autonomia médica paciente é tudo tá.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A proposta é péssima pois tira a autonomia da relação 
médico-paciente no SUS no uso de medicamentos já 
estudados e comprovadamente seguros e eficazes nas fases 
iniciais da COVID-19.

17/11/2021 Paciente Boa Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam sim ser prescritas a todas as 
pessoas contaminadas.

Eu e minha família fomos tratados precocemente com várias 
dessas medicações e acompanhamento medico e fomos 
curados rapidamente e sem precisar de internação.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Essa ação já deveria ter sido tomada a tempos, pois o 
tratamento precoce teria com certeza, salvado muitas vidas.
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O texto deveria incluir os medicamentos reposicionados 
seguros eficazes e com confirmação na literatura vigente 
e que estamos usando: hidroxicloroquina, ivermectina, 
nitazoxanida, antiandrogenios, budesonida, 
anticoagulantes orais ou injetáveis fase ambulatorial. 
Invermectina e vitaminas como profilaxia evitaria o 
abate de humanos através do experimento criminoso 
das vacinas experimentais, essas sim, que estão 
causando uma verdadeira pandemia de doenças 
cardiovasculares.

Não propor o uso de medicamento baratos, seguros e 
altamente eficazes é digno de quem deveria estar no banco 
dos réus em um tribunal internacional, respondendo por 
crimes contra a humanidade. Pairam muitos indícios de 
conflitos de interesses nesta proposta.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Insiram no texto os casos comprovados da eficácia no 
uso da ivermectina,  hidroxicloroquina, vitamina D e 
outros, usados no Japão,  Senegal e Filipinas. Há provas 
suficientes para garantir a eficácia dessas e de outras 
medicação. 

As medicações para tratamento da Covid 19 devem ser 
mantidas, para o profissional de saúde prescrevê-las 
livremente de acordo com sua convicção. Pois hoje dezenas 
de artigos comprovam suas eficácia. Vejam o caso do Japão 
com o uso da Ivermectina e não somente eles. 

17/11/2021 Paciente Boa SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO, PRECISAM SER DADAS. 

EE E MINHA FAMÍLIA OU OUTROS TRATAMOS PRECOCE COM 
VÁRIAS DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO 
MÉDICO E FOMOS CURADOS

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sim ao tratamento precoce para Covid-19!
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Medicamentos antigos já com bulas estabelecidas e 
seguros, além de baratos e acessíveis como ivermectina, 
budesonid, azitromicina, hidroxicloroquina, 
anticoagulantes e corticóide (usado no momento 
adequado por fase da doença) e outros funcionam na 
prática sim.  É muito melhor utilizarmos desses do que 
agora em plena crise financeira mundial  querer gastar 
com medicamentos novos sem certeza de eficácia alta e 
muito menos segurança já estabelecida por completo. 
Eu vi pessoas que trataram no início e ficaram bem e até 
gente com quadro avançado porque que estava sem 
tratamento inicial, que mesmo estando já com o pulmão 
todo comprometido fez o tratamento com multidrogas 
reposicionadas prescritos por médico e conseguiu se 
salvar. Eu vi, acompanhei de perto a boa evolução 
depois de iniciado o tratamento com essas drogas 
citadas e outras. Não fiquei apenas lendo bulas e 
tecendo críticas ou desconfiando do médico; menos 
críticas e mais prática talvez seja o caminho para salvar 
vidas. Mais não falo pois eu respeito o sigilo do paciente 
e a autonomia do médico envolvido.

Que se disponha logo no SUS estas opções. É muito injusto 
que somente quem possa pagar por bons médicos 
particulares, que se utilizam de todos os meios possíveis para 
buscar a melhora do paciente tenha uma chance aumentada 
de sobreviver. Todos somos iguais perante a Constituição 
Federal, que tenhamos a mesma chance de lutar por nossa 
vida.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa É muito importante o tratamento precoce, para qualquer 
tipo de doença.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta não faz sentido. Existem medicamentos 
reposicionados que são eficazes, sim. Agora, com 
estudos internacionais sérios que não podem ser 
ignorados. Negar, é simplesmente um equívoco. 

Como povo soberano, exigimos o tratamento precoce para a 
COVID com drogas eficazes, baratas, orais, sem patentes. 
Tenho câncer, no ano passado, sem vacina, e com o 
tratamento precoce tive COVID de forma leve. Parem de 
seguir negando acesso a mais de 18 medicamentos utilizados 
de maneira eficaz e em fase ambulatório (sem precisar (sem 
esperar a falta de ar). 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não relacionaram os remédios q os médicos estão 
usando para o tratamento precoce
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações constantes desse manual  
dizem não ter recomendações  precisam ser dadas, poiss 
em mim e várias conhecidos que tomaram fizeram 
efeitos e tb há vários estudos já comprovando a eficácia 
dos mesmos.

Eu, minha família e vários amigos, fizemos o tratamento 
precoce com as medicações constantes desse manual, com 
acompanhamento de médicos aqui da região e inclusive com 
acompanhamento da operadora de saúde, e todos ficamos 
curados e praticamente não tivemos sintomas.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

17/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento deve ser prescrito pelo médico de acordo 
com o caso de cada paciente. Há drogas baratas, 
conhecidas e eficazes para o tratamento. Minha família 
fez uso da ivermectina e tratamento imediato, e 
felizmente ninguém faleceu. 

Quem tem que decidir quais medicamentos usar são os 
médicos. Não pode haver intervenção.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, todas medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas para a população,  
tem eficácia sim.

Tratamos precocemente com várias medicações, conheço 
amigos e familiares que se curaram com tratamento precoce 
e acompanhamento médico.  Liberdade aos médicos para 
prescrição.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim O medico deve ter autonomia de tratamento mediante 
sua relação com o paciente.

17/11/2021 Paciente Regular Autonomia na prescrição médica de medicamentos 
reposicionados

Resgate da liberdade médica e da livre escolha dos pacientes

17/11/2021 Paciente Muito boa Vacinada duas doses de coronavac,uma contaminação 
com coronavirus 3 meses após,realizei o tratamento 
preventivo,sequelas visuais e enxaqueca permanente 
após a contaminação,capacidade pulmonar 100%, saúde 
cardíaca preservada, circulação sanguínea tbm,realizei 
tomografia durante e após,imagens normais e exames 
laboratoriais idem

17/11/2021 Paciente Muito ruim
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autonomia médica na prescrição de medicamentos. Existem muitos resultados interessantes em diversos estudos, 
ao redor do mundo, com medicamentos baratos. A 
politização dos remédios é o financiamento da Big Pharma 
custaram muitas vidas.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim Vacina é profilaxia, tratamento se faz com remédios. Já 
existem diversos remédios que podem ser usados para 
profilaxia e tratamento da Covid. Estão tirando o poder 
do médico de decidir como tratar o paciente e por conta 
disso muitos estão morrendo indo pra casa tomar 
dipirona. Isso é crime. Deixem os médicos decidirem que 
medicamento usar pra tratar qualquer doença, não 
somente a Covid. 

17/11/2021 Paciente Muito boa A relação médico paciente deve prevalecer. Políticos, 
administradores e jornalistas não têm conhecimento 
médico para decidir a melhor forma de tratamento a 
cada paciente. 

17/11/2021 Paciente Ruim N/a N/a

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Devem ser considerados no tratamento ambulatorial a 
hidroxicloroquina, Azitromicina, Nitazoxanida, 
ivermectina e proxalutamida.
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não incluiu nenhum dos medicamentos reposicionados 
seguros eficazes e com confirmação  na literatura 
vigente que estamos usando: HQC, IVM, Nitazoxanida, 
antiandrogenios, budesonida, Anticoagulantes orais ou 
injetáveis fase ambulatorial.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. A utilização ou não das medicações referidas  
devem ser decididas  por médicos, conforme resolução 
do Conselho Federal de Medicina.

Mais de 5 pessoas próximas e da família, de diferentes 
idades, com e sem comorbidades, devidamente tratadas por 
médicos, com medicações referidas no texto, tiveram 
recuperação rápida após infecção de Covid-19 
(posteriormente confirmada por RT-PCR e sorologia), ou 
tiveram sua internação e/ou período de UTI reduzidos 
significativamente.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim  As seguintes tecnologias deveriam ser consideradas 
seguras e indicadas, de acordo com avaliação médica 
específica e precoce do médico assistente:: 
anticoagulantes, azitromicina, budesonida, colchicina, 
cloroquina e hidroxicloroquina, corticosteroides 
sistêmicos, ivermectina, nitazoxanida e plasma 
convalescente.,   Os exames necessários para o 
diagnóstico,  acompanhamento e tratamento precoce 
devem se disponibilizados em tempo hábil para a 
implantação do tratamento precoce., 

Foram ignorados artigos, metaanálises e recomendações de 
importantes grupos de cientistas e especialistas, brasileiros e 
estrangeiros, que apresentavam resultados positivos para a 
indicação do tratamento precoce.

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vi de perto que o tratamento precoce alivia os sintomas 
rapidamente, evitando que a doença evolua e o 
paciente seja internado.

#tratamentoprecocesalvavidas

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Eu e minha família fomos tratados ambulatório e ficamos 
muito bem 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Sim. Gostaria de acrescentar que é primordial que se 
faça o tratamento medicamentoso como prevenção e 
terapêutico na fase da doença. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Defendo que ao paciente não deve ser interditado o 
acesso a medicamentos ora usados no tratamento 
precoce nem seu médico deve ser impedido de 
prescrevê-los enquanto houver estudos que, ainda que 
minoritários e embora não sejam consensuais, indiquem 
sucesso no referido tratamento.

Defendo que ao paciente não deve ser interditado o acesso a 
medicamentos ora usados no tratamento precoce nem seu 
médico deve ser impedido de prescrevê-los enquanto houver 
estudos que, ainda que minoritários e embora não sejam 
consensuais, indiquem sucesso no referido tratamento.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Regular "Definição com melhores esclarecimentos sobre ""o 
porque"" desta enquete/pesquisa."

"Deviam esclarecer melhor, dando mais informações sobre a 
fabricação, a composição, e os efeitos ""colaterais de 
imediato e longo prazo sobre cada faxina..."

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas medicações que no manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas! Tomei todas e estou 
ótimo! 6 pessoas de minha família que fizeram uso do 
protocolo precoce estão bem e o único óbito foi o de 
minha sogra a quem o tratamento foi negado!

Tratamos precoce com várias destas medicações e estamos 
curados! Não disponibiliza-las através do SUS será um crime 
contra a população de baixa renda!

17/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou a favor do tratamento precoce., Sou contra vacinas. As vacinas por terem sido fabricadas tão  rapidamente  não 
as considero confiáveis. , Eu não tomei e nem pretendo 
tomar nenhuma vacina, ninguém pode me obrigar. Portanto 
sou contra o passaporte vacinas.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa não não

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim ACREDITO QUE O CONITEC DEVERIA PARA DE NEGAR O 
TRATAMENTO PRECOCE. EU E MINHA FAMÍLIA FIZEMOS USO 
DE TAIS MEDICAMENTOS, TIVEMOS CURA RÁPIDA, SEM 
QUAISQUER SEQUELAS. MINHA ESPOSA, AINDA, POSSUI 
COMORBIDADE (HIPERTENSÃO) E NÃO TEVE QUALQUER 
PROBLEMA NA RECUPERAÇÃO. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Alterar as indicações para Ivermectina, 
Cloroquina/Hidroxicloroquina e Azitromicina para 
recomendadas. A autonomia médica deve ser 
respeitada, além da própria vontade do paciente.

Estou retificando minha resposta anterior.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Políticos, administradores ou jornalistas não têm 
conhecimento técnico para influir na relação médico-
paciente, sou favorável à liberdade do médico para 
aplicar tratamento precoce em qualquer doença, 
inclusive COVID19.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Os estudos selecionados para confirmar a eficácia e 
segurança da ivermectina foram selecionados para 
demonstrar um viés que não condiz com a realidade das 
centenas de estudos disponíveis e publicados, alguns 
dos quais em revistas de alto valor científico. A proposta 
mais uma vez traz um grave prejuízo à população que 
perde o acesso a drogas de baixo custo e eficácia 
vantajosa frente às vacinas e às drogas em estudo de 
fórmulas proprietárias.
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Naot Não

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sou a favor do Tratamento precoce pra Covid19 ,  vários 
familiares se curaram com ele!

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É preocupante que diante de tantas evidências de 
benefício de medicamentos tais como budesonida, 
corticóides orais, anticoagulantes, ivermectina, anti-
androgênicos, fluvoxamina no manejo da COVID-19 a 
CONITEC tenha se restringido a copiar guidelines 
desatualizados, desprovidos de embasamento e 
permeados de vieses. Espera-se de tão importante 
comissão a análise de todas as evidências disponíveis, 
bem como análise de risco/benefício para a população 
na tomada de decisões

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Gostaria de manifestar meu total apoio ao uso de 
drogas reposicionadas no tratamento da covid 19. 
Tenho vários familiares tratados com sucesso e após 
graus variados de gravidade. Eu também fiz uso 
profilático e até agora não manifestei nenhum sintoma, 
mesmo trabalhando diretamente com pacientes e 
colegas infectados. Eu apoio o uso destes 
medicamentos. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Sim!! Todas as Medicações que o Manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas.

Eu e minha Família se tratamos precoce com várias dessas 
medicações, acompanhamento médico e fomos curados!!
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17/11/2021 Paciente Boa Fui tratado com Ivermectina, azitromicina e cloroquina 
não primeira semana. Depois a febre voltou e tomei 
corticoide 

Tomei todos os remédios e hoje estou curado. Não fiquei 
internado graças a eles 

17/11/2021 Paciente Boa Eu e minha família iniciamos o tratamento precoce aos 
primeiros sintomas, e todos passamos muito bem, sem 
qualquer agravante.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estou em desacordo como os itens 12, 13, 14. Tirar a 
possibilidade de se tratar precocemente os sintomas da 
COVID-19 é ato de insanidade mental. Concordo 
plenamente com o tratamento precoce contra a COVID-
19 a base de Ivermectina, Nitazoxanida, Azitromicina. 
Defendo a liberdade dos médicos tratarem seus 
pacientes independente de ideologias políticas. Ao 
negar que estes medicamentos têm eficácia o CONITEC 
perde totalmente a confiabilidade. 

Não deveria esse CONITEC pensar mais na população que 
está morrendo sem atendimento e tratamento precoce.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Respeitar a autonomia dos médicos para receitar 
qualquer tipo de medicamento de acordo a sua 
experiencia. Liberar a entrega de Ivermectina como 
tratamento precoce. 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou totalmente a favor do tratamento precoce. Tive covid no inicio do ano e me tratei com medicamentos 
reposicionados e tive apenas sintomas leves.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Recomendo uso de Ivermectina em uso ambulatorial 
inclusive como medicação preventiva.

Não

17/11/2021 Paciente Muito boa Sim!! Todas as Medicações que o Manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas., 

Eu e minha Família se tratamos precoce com várias dessas 
medicações, acompanhamento médico e fomos curados!!

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

17/11/2021 Paciente Boa Nao Nao

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Primeiro o conitec finge não ver evidências científicas 
existentes. Segundo agende maneira contrária a 
AUTOMOMIA médica e do paciente que deve ser pilar 
da liberdade e que permite avanços científicos.
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17/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nai

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento no inicio dos sintomas com 
medicamentos reposicionados.

tenho vários familiares que foram contaminados e se 
trataram com medicamentos reposicionasdos e tiveram 
sintomas leves.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim todas as medicações que o manual diz nao ter 
recomendação precisam ser dadas.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Alteraria tudo. Pois nao evoluímos na doença em nossa 
casa, devido aos medicamentos que foram colocados 
como não eficazes. Meu marido estava evoluindo para 
quadro de trombo, conforme exames de sangue e se 
não fosse anticoagulante, não seria dipirona a melhorar 
ele. Alteração no exame de sangue evoluindo para 
inflamação e foi corticoide (em doses adequadas ao 
quadro dele) que reverteu o quadro, visto que ele fazia 
exames a cada três dias.  A afilhada do meu marido 
pegou dele e em cinco dias estava em estado 
inflamatório e foi esses medicamentos que fizeram ela 
regredir em dois dias. Só tenho uma certeza foi um 
medico com a capacidade de amar a medicina que 
reverteu o quadro de covid em nossa casa (não so com 
remedio mas com exames). Considerar esses 
medicamentos como ineficazes é uma ofensa aos 
curados. Deixem os médicos exercerem a autonomia 
medica. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos precisam ter o livre arbítrio para optar pelo 
tratamento mais adequado para o seu paciente, aquele 
que que garantirá a sua saúde e seu bem estar. 
Terceiros não devem interferir nesse processo.

Os médicos precisam ter o livre arbítrio para optar pelo 
tratamento mais adequado para o seu paciente, aquele que 
que garantirá a sua saúde e seu bem estar. Terceiros não 
devem interferir nesse processo.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação se mostraram eficazes em familiares que 
fizeram uso , portanto devem ser garantidas para 
pacientes com suspeitas ou diagnóstico de COVID-19.

Várias medicações que o manual não recomenda foram 
usadas na fase inicial da doença e o paciente foi 
acompanhado pelo médico tendo a cura do paciente.
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17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa O Tratamento Precoce é fundamental logo no início da 
detecção do Covid 19 e deve ser usado como prevenção 
também., Este tratamento deve ser implantado e 
utilizado nós Hospitais Públicos  e Particulares de forma 
permanente e regular. Essa medida seria fundamental 
para se evitar a perda de tantas vidas humanas., , 
Alessandra Farias, Psicóloga CRP N°: 11498/001, CRP/DF, 
expedida em 20/04/2006.

Essa Consulta deveria ser para quem teve Covid 19, e para 
quem não teve e está utilizando o Tratamento Precoce 
mostrando até a eficácia do Tratamento quanto a proteção 
contra o Covid 19!!!!!!

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Gostaria de dizer que todos os meus familiares,  que 
puderam ter acesso as medicações do tratamento precoce, 
conseguiram vencer a covid. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

17/11/2021 Paciente Muito ruim sim Minha família e eu fomos tratados com ivermectina e demais 
remédios do tratamento precoce e fomos curados. Assim 
como nós são centenas e milhares de pessoas. São centenas 
de estudos que confirmam. Estudos sérios em publicações 
relevantes.
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Tenho em minha família uma pessoa idosa que já estava 
com mais de 1 semana com sintomas muito forte de 
covid ,mas ela pegou  logo no início da pandemia, não 
tinha testes para todos, não sabíamos que era covid , 
mas quando perdeu o paladar e olfato, tivemos a 
desconfiança,  porém  ela não estava querendo tomar 
medicação devido a mídia falar que não era pra tomar 
nada,  só Dipirona e ir ao médico somente aos sintomas  
de falta de ar , mas os dias foram passando e ela não 
melhorava, até que ela aceitou tomar as medicações , 
tomou primeiramente azitromicina e  no  dia seguinte 
aceitou tomar ivermectina , no outro dia já era outra 
pessoa , antes não conseguia quase levantar da cama , 
no outro dia já estava super animada e logo melhorou.  
Graças a Deus primeiramente, que sem Ele nada 
acontece. , , Quis deixar essa mensagem pra dizer que 
vale a pena tentar medicar,  não faz mal algum essas 
medicações, e poderia ter ajudado muitas pessoas que 
tiveram o vírus. , , Tenho também o relato de um 
conhecido, que estava com o pulmão muito 
comprometido, já tinha ido ao médico e já tinha tomado 
antibióticos e não melhorava,  estava também resistente 
em tomar remédios que a mídia falava que não era pra 
tomar ,nesse caso a hidroxicloroquina, mas quando 
aceitou a tomar, logo melhorou, porém esse caso não 
sei contar detalhes pois eu fiquei acompanhando de 
longe ,mas o relato que escrevi ,eu que comprei as 
medicações então sei exatamente o que aconteceu.  
Conheço várias outras pessoas  que se medicaram, 
porém ficaria muito grande a mensagem, escolhi esse 
caso porque foi o mais próximo a mim. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Que parem de negar acesso a mais de 18 medicamentos 
reposicionados como ivermectina, hidroxicloroquina, 
nitazoxanida,antiandrogenicos,bromexina, NAC, 
anticoagulantes injetáveis e orais entre outros no 
TRATAMENTO AMBULATORIAL DO SUS.

Eu uso ivermectina semanalmente desde 2020, nunca peguei 
covid. Minha mãe de 80 anos tbm, meu esposo tbm!!!! 
Tantos outros que conheço tbm usaram e ou não tiveram 
sintomas ou não agravaram. Não da para entender ainda que 
estes medicamentos realmente funcionam?????Se não 
aceitarem isso, continuarão matando e agravando mais 
pessoas.
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, pois deve ser incluída a possibilidade de uso, de 
acordo com o bom escrutínio médico, de todas as 
drogas que têm níveis variados de evidência científica, e 
não somente as drogas de evidência 1A. Estamos em 
uma pandemia e algumas respostas só serão possíveis 
dentro de alguns anos. 

O tratamento do COVID com uma combinação de DROGAS, e 
não simplesmente a monoterapia têm maior chance de salvar 
vidas., A experiência clínica dos médicos do front tem que ser 
VALORIZADA e a boa relação médico paciente a a autonomia 
médica têm que ser RESPEITADAS!

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim sou a favor do tratamento imediato com medicamentos 
reposicionados

17/11/2021 Paciente Boa Fiz o tratamento inicial e não tive complicações 
decorrente da Covid-19.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Medicamentos devem ser dados como tratamento da 
Covid 19

Conheço inúmeros casos de sucesso com tratamentos 
medicamentosos da doença 

17/11/2021 Paciente Regular Não entendi o motivo dos remédios que me ajudaram, 
ajudaram meu pai e minha mãe que já tem mais de 55 
anos a não evoluir para um quadro mais grave da COVID 
ser retirado do manual.

Tive COVID 19 duas vezes, e em ambas fui tratado logo no 
começo com remédios receitado pelos médicos que me 
atenderam e nas duas vezes, não fui internado e evolui de 
forma muito boa. E todos da minha família tbm!

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Gostaria de dizer que , tardiamente,oque salvou a vida 
do meu sobrinho foram os medicamentos que vocês 
dizem,que não tem função alguma contra covid 19.

Sim! Oque salvou a vida do meu sobrinho foram os 
medicamentos que vocês colocaram no relatório ,dizendo 
que não tem efeito algum contra covid 19.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. 

 Tenho várias pessoas da família e conhecidos que fizeram o 
tratamento com várias dessas medicação e 
acompanhamento médico e foram curadas.

17/11/2021 Paciente Muito boa Que esta consulta seja usada com a verdade e com fins 
idôneos.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa EU E MEUS FAMILIARES FOMOS TRATADOS E ESTAMOS 
VIVOS DEVIDO TRATAMENTO COM MEDICO.
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "A Ivermectina está sendo usada com sucesso no 
tratamento contra a covid-19 em vários países, alguns 
sob recomendação oficial dos seus governos e há 
dezenas de estudos científicos que sustentam a sua 
prescrição fora da bula. Por ser um remédio antigo, cuja 
segurança é mais que conhecida e os possíveis efeitos 
adversos são irrelevantes, ante a gravidade da Covid-19, 
não há razão lógica para a sua não-recomendação no 
combate à covid-19.,  , Estas páginas contêm a lógica 
científica que justifica o uso da ivermectina no COVID-
19:, https://covid19criticalcare.com/ivermectin-in-covid-
19/, , Inglaterra: Em Dezembro de 2020, a Dra. Tess 
Lawrie, uma médica e pesquisadora de Bath, que dirige 
a Consultoria de Medicina Baseada em Evidência 
(CMBE), interessou-se pela história da Ivermectina, 
depois de ter visto o Dr. Pierre Kory implorando ao 
Senado Estadual nos EUA para permitir que os médicos 
possam prescrever Ivermectina para uso contra o 
coronavírus. Depois de examinar os estudos em que o 
Dr. Kory se baseou, a Dra. Lawrie e a sua equipe de 
pesquisadores experientes na CMBE revisaram e 
avaliaram as provas da eficacia da Ivermectina na luta 
contra o covid-19 e compartilharam esses estudos 
amplamente no Reino Unido e internacionalmente., 
https://bird-group.org/, , EUA: Formada pelos principais 
especialistas em cuidados críticos em março de 2020, no 
início da pandemia coronavírus, a 'Front Line COVID-19 
Critical Care Alliance' é agora uma organização sem fins 
lucrativos de 501(c)(3) dedicada ao desenvolvimento de 
protocolos de tratamento altamente eficazes para 
prevenir a transmissão do COVID-19 e melhorar os 
resultados para pacientes doentes com a doença., É 
também possível consultar este protocolo e toda a 
informação sobre a instituição e os estudos científicos 
que o norteia através do site:, 
https://covid19criticalcare.com/covid-19-protocols/i-
mask-plus-protocol/, , Japão: Presidente da associação 
médica japonesa disse aos médicos em fevereiro 
passado para prescrever Ivermectina para COVID., 
https://tfiglobalnews.com/2021/11/08/japan-crushes-
big-pharma-with-a-small-yet-effective-move/, Japão 
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abandona lançamento de vax, vai para Ivermectin, 
TERMINA COVID quase da noite para o dia: , 
https://thesecondnews.com/japan-drops-vax-rollout-
goes-to-ivermectin-ends-covid-almost-overnight/, 
https://rclutz.com/2021/09/05/japanese-medical-
chairmen-doubles-down-on-ivm/, 
https://www.globalresearch.ca/japan-ends-vaccine-
induced-pandemic-legalizing-ivermectin-pharma-
controlled-media-pretends-masks-vaccines-
savior/5760468, , ÍNDIA: Protocolo oficial da India, no 
qual inclui a Ivermectina para o tratamento inicial da 
Covid-19:, 
https://www.mohfw.gov.in/pdf/UpdatedDetailedClinical
ManagementProtocolforCOVID19adultsdated24052021.
pdf, , Resultados no México, Argentina, Zimbabue, Peru 
e Índia:, https://covid19criticalcare.com/ivermectin-in-
covid-19/epidemiologic-analyses-on-covid19-and-
ivermectin/, , O estudo de La Pampa, na Argentina, 
destaca a segurança, a eficácia da IVM de alta dose 
como uma intervenção ""merecedora da consideração 
da saúde pública para o COVID-19"":, 
https://covid19criticalcare.com/wp-
content/uploads/2021/09/Argentina-MEURI-
Program.pdf, , , "

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Tratamento precoce salvou todos meus familiares e 
amigos

17/11/2021 Paciente Ruim Não, somente que a maioria dos brasileiros não vão ler 
um documento técnico de 155 páginas. O brasileiro 
médio acredita nos seus médicos, e esse debate deveria 
ser entre os médicos, inclusive os que estão sendo 
perseguidos por apoiarem o tratamento já demonizado 
pelo mundo todo em virtude de apoiar somente aquilo a 
indústria farmacêutica se interessa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Por favor deixem a criterio dos medicos, conheço varios 
amigos que fizeram tratamento com   medicamentos 
citados,ALGUNS, em casa, com acompanhamnto 
medico, e claro, e foram salvos., 

RESPEITO A AUTONOMIA MEDICA, ELES ESTUDARAM ANOS 
PARA ISSO..., NUNCA VIMOS ALGO ASSIM ANTES.....
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17/11/2021 Paciente Boa Não Não 

17/11/2021 Paciente Regular

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precosse salvou minha vida., Ivermectina,  
azitromicina e dipirona.

Acima

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sou Farmacêutica e sou à FAVOR DO USO DA  
HIDROXICLOROQUINA, IVERMECTINA, NITAZOXANIDA 
na GRADE  do SUS. UNIVERSALIDADE, EQUIDADE, 
INTEGRALIDADE, São princípios básicos do SUS. E TODO 
CIDADÃO TEM DIREITO ao uso desses medicamentos. E 
ESSE É UM DELES!  Não sou contra VACINAS, Sou contra 
obrigar as pessoas a fazer uso de uma vacina 
experimental.

SOU CONTRA O USO OBRIGATÓRIO DE QUALQUER 
MEDICAMENTO. INCLUSIVE VACINAS EXPERIMENTAIS!

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual  diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família e amigos tratamos precoce com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e fomos 
curados.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos devem ter autonomia para tratarem os 
pacientes, com medicação off label. 

17/11/2021 Paciente Ruim Todas as medicações que o manual afirma não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu e minha família usamos precocemente estas medicações 
com acompanhamento médico e fomos curados

17/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas. 

Eu e minha família TRATAMOS PRECOCEMENTE COM VÁRIAS 
DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO MÉDICO E 
FOMOS CURADOS.

17/11/2021 Paciente Regular
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu marido foi tratado com protocolo de tratamento 
precoce, em fevereiro de 2021., Desde o segundo dia de 
sintomas. , Inclusive de forma preventiva, eu usei as 
medicações prescritas pelo medico, e mesmo 
acompanhando o meu marido durante todo o tempo ( 
foi no auge da cepa P1, não havia leitos nos hospitais) 
eu NÃO adquiri a Covid., Durante todo o tempo que 
passei com ele, estudei todas as alternativas propostas e 
inclusive, li os estudos fornecidos internacionalmente, 
que colocavam a Ivermectina com nível super alto de 
evidencias., É um absurdo o que estão fazendo com os 
médicos e a população., Isso é um crime!

Médicos e pacientes tem que ter liberdade para definirem o 
melhor tratamento., Vários familiares foram tratados desta 
forma e ninguém precisou de hospitalização. Nem 
ambulatorial. , Hoje médicos são perseguidos por quererem 
tratar e salvar seus pacientes., 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Várias destas medicações que não serão recomendadas 
foram administradas a mim e meus familiares, 
precocemente, enquanto tivemos COVID. Nenhum de nós 
precisou de internação e todos evoluíram muito bem da 
doença. Estas  medicações são de extrema importância no 
tratamento da doença. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim o tratamento com algumas das drogas citadas me salvou do 
Covid!

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Importância tratamento precoce

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

17/11/2021 Paciente Muito ruim TRATAMENTO PRECOCE SALVOU, SALVA E SALVARÁ 
VIDAS!

EU E MINHA FAMÍLIA, AMIGOS, FAZEMOS USO DE 
IVERMECTINA DESDE O INICIO DA PANDEMIA, E GRAÇAS A 
DEUS ESTAMOS TODOS BEM, SEM TOXIDADE DE FÍGADO, 
ETC... TRATAR PACIENTE DE COVID PRECOCEMENTE DEVERIA 
SER OBRIGATÓRIO!
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17/11/2021 Paciente Muito boa No dia 23/05/2021 (domingo) senti os primeiros 
sintomas (muita dor no corpo e sensação de febre). E 
virtude da continuidade dos sintomas, no dia 25 resolvi 
procurar o hospital São Domingos em São Luis-MA. Após 
triagem e consulta médica, foi diagnosticado com 
COVID, realizei raio-x e teste nasal para confirmar a 
suspeita. O raio-x identificou menos de 20% de 
comprometimento dos pulmões, fui medicado com 
Ivermectina e Azitromicina por período de 5 dias. A 
partir do 8º dia de sintomas, as dores no corpo 
sumiram, o retorno do paladar só aconteceu após o 15º 
dia.

17/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas,  

Eu fiz uso de todas e cuidei de várias pessoas com o mesmo 
protocolo com acompanhamento médico, e todas ficaram 
100% curadas e sem sequelas, com 3 dias de tratamento já 
não existiam mais sintomas! Inclui neste grupo, velhos, 
obesos e eu que tenho obesidade, hipertensão e asma!  

17/11/2021 Paciente Muito boa Eu e minha mulher recebemos o tratamento imediato e 
ficamos absolutamente curados em 4 dias., 
Hidroxicloroquina, Ivermectina e Azitromicina por 5 
dias., Vitamina D3, Vitamina C e Zinco por 15 dias.

17/11/2021 Paciente Boa Não Não

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Minha família foi tratada precocemente com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e foram curados, 
felizmente tinhamos como pagar um atendimento particular, 
mesmo sendo apertado mas optamos em tratar no inicio do 
diagnóstico que até esse tivemos que pagar por conta da 
demora na rede publica para realizar os testes. Enquanto 
outro membro da família que não recebeu nenhum 
tratamento pela rede publica e só foi internado e feito o 
teste quando estava com falta de ar e baixissima oxigenação, 
infelizmente veio a óbito.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não. As questões políticas e farmacêuticas, não devem se 
sobrepor aos interesses da população, nesse caso, milhares 
de vidas foram perdidas, por egoísmo de alguns em não 
quererem fornecer o tratamento inicial. 
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não considera os principais remédios (IVM e HCQ) que 
ajudaram e ajudam pessoas a saírem e vencerem esse 
vírus maldito. Até quando vocês vão negar a realidade e 
conscientemente permitir que as pessoas continuem 
morrendo por falta de acesso a esses tratamentos em 
fase inicial da doença?

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precocemente com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

17/11/2021 Paciente Boa O USO MEDICAMENTOSO NO INÍCIO DA COVID, FEZ 
COM QUE MEU ESTADO DE SAUDE NÃO AGRAVASSE. 

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Fiz o tratamento precoce com acompanhamento médico, 
tomei várias dessas medicações e fui curada.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e meus familiares fomos curados da Covid e tivemos 
melhora dos sintomas e dos indices laboratoriais desde 
a introdução dos medicamentos azitromicina, 
ivermectina, zinco quelado, hidroxicloroquina na 
primeira fase da doença. Apenas um de meus familiares 
evoluiu para a segunda fase e usou medicamentos 
anticoagulantes e corticoides. E tambem se curou sem 
complicações que necessitassem de cuidado hospitalar

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. As medicações preteridas pela proposta foram as 
responsáveis por me curar da COVID, e, portanto, 
acredito que devem estar à disposição de novos 
pacientes em caso de contaminação. 

Eu e meus familiares, em um total de 12 pessoas, utilizaram o 
protocolo e estão vivos e saudáveis. Nenhum sucumbiu ao 
vírus.  
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Acho que a Ivermectina teria salvo todas as vidas se 
tivesse sido dada precocemente…,

Minha família inteira faz uso da ivermectina… essa droga não 
deixa que o vírus se multiplique na célula… e a doença não 
chega a fase inflamatória. Tão simples.. mas barato. Não 
permitiria tanta movimentação de dinheiro para compra de 
vacinas…, que não protegem ninguem, e o pior , querem 
exigir um passaporte que coloca a vida das pessoas em risco, 
uma vez que os vacinados podem estar infectados.. ex, 
ministro da saúde nos Estados Unidos. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Porque privar pessoas de se tratarem. Este contexto 
deveria ficar entre paciente e médico.

Fiz o tratamento e querendo ou não, acreditando ou não, 
deu certo. Porque privar outras pessoas de pelo menos 
tentar.

17/11/2021 Paciente Boa Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Sim, eu e toda minha família fomos tratados precocemente 
com várias destas medicações e acompanhamento médico e 
fomos CURADOS.

17/11/2021 Paciente Muito boa Deviam fazer ciência ao invés de consulta pública. Não

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Como paciente gostaria de reforçar a importância do 
tratamento imediato recebido quando tive Covid. Com 
acompanhamento médico, tratei a doença em casa e fiquei 
super bem. Ao contrário do que propõe este relatório, o 
tratamento ambulatorial funciona sim. Inclusive, tenho um 
familiar que mora comigo, que pegou o vírus num momento 
em que os hospitais e UTIs estavam lotados. Imediatamente 
fez o tratamento com acompanhamento médico virtual e 
ficou tudo bem. Resumindo, é um absurdo dizer que o 
tratamento não funciona.  

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu, minha família e meus amigos usamos tratamentos 
precoces com várias dessas medicações e acompanhamento 
médico e fomos curados.
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Quando eu ou pessoa querida contrairmos 
CORONAVIRUS devemos ficar em casa, desobedecer 
médico de confiança, acreditar que ficando em casa e 
esperando PIORAR até FALTAR AR  e ser ENTUBADO é a 
MELHOR SOLUÇÃO. São idiotas políticos fomentando 
descrédito nos médicos. A pesquisa é PÉSSIMA, os 
fundamentos PIORES, SIM AO TRATAMENTO PRECOCE. 
Não à politicagem e propaganda enganosa de vacina 
experimental.

Quem conhece alguém que já se tratou com ivermectina, 
azitromicina, budesonida, como eu, sabe que as conclusões, 
além de PÍFIAS, são mentirosas.

17/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Esse tema nao deveria estar em audienvia publica, pessoas 
devem, tem o direito a tratamento , Salvar vidas é prioridade.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família fizemos tratamento precoce com várias 
dessas medicações com acompanhamento médico e fomos 
curados.

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Boa Iniciei os sintomas da COVID-19 em 28/10/2021… 
Realizei o PCR em 03/11 e o resultado positivo saiu em 
04/11.  Iniciei o tratamento precoce imediatamente, o 
que ajudou-me a não ter mais sintomas, a não inflamar 
e a recuperar-me tranquilamente em casa!

As medicações foram:, - AAS, - Vitamina D 5.000, - Zinco 
40mg, - Alenia , - Busonide, - Azitromicina , - Brumoxine

17/11/2021 Paciente Boa Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisa ser dadas.

Eu e minha família fomos tratados PRECOCEMENTE e usamos 
muitas dessas medicações e Acompanhamento médico e 
fomos CURADOS.

17/11/2021 Paciente Boa Muitas pessoa morreram por não ter orientação desse 
tratamento precoce

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Regular Fui tratada no início dos sintomas com azitromicina, 
ivermectina e hidroxicloroquina, eu, minha mãe, meu 
esposo e 3 irmãs, no outro dia estávamos já sem 
sintomas

17/11/2021 Paciente Muito boa
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17/11/2021 Paciente Muito boa Sim medicações citadas como não eficientes eu e minha 
família usamos e nos ajudou no tratamento.

Tivemos o covid por 2 vezes aqui e nas duas nos tratamos 
com acompanhamento medico e tratamento logo nos 
primeiros sintomas. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

17/11/2021 Paciente Regular Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu, minha esposa, meus sogros já idosos fizemos o 
tratamento precoce com várias dessas medicações e 
acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu, minha família e inúmeras outras pessoas tratamos 
precocemente com várias dessas medicações e 
acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Paciente Boa Todas as medicações que o manual diz não fazer 
efeito,precisam ser dadas. 

Eu e várias pessoas da minha família fomos tratados 
precocemente e curados com essas medicações sob cuidados 
médicos. ,  

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precocemente com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Paciente Regular não não

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim SIM. Todas as medicações que o relatório diz não ter 
recomendação precisam ser dadas precocemente ao 
inicio dos sintomas antes que o vírus se replique no 
organismo ao ponto de não haver mais jeito.

Eu , meu filho e esposo tivemos Covid em Abril/21, e abaixo 
de Deus fizemos o tratamento precoce com várias dessas 
medicações (IVM, vitaminaD, corticoides, azitromicina entre 
outros) com acompanhamento médico e fomos curados sem 
necessidade de internação.

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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17/11/2021 Paciente Muito boa Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas!!!

Eu e minha família tratamos de forma precoce com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e fomos 
todos curados!!!!

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu usei alguns dos medicamentos citados e tive ótimos 
resultados. Não apoio a proibição do uso de nenhuma 
desses medicamentos, pois tenho certeza que salvou 
muitas vidas. 

Eu usei alguns dos medicamentos citados e tive ótimos 
resultados. Não apoio a proibição do uso de nenhuma desses 
medicamentos, pois tenho certeza que salvou muitas vidas. 

17/11/2021 Paciente Boa Eu e toda minha família fizemos o tratamento com as 
medicações que o manual diz não ter eficácia 

Reiterar que o tratamento é sério e eficaz

17/11/2021 Paciente Ruim As medicações para tratamento da COVID-19 precisam 
ser modificadas para as provadas em estudos e no dia a 
dia como Ivermectina, Azitromicina, Vitamina D, entre 
outros, pois funcionaram e continuam funcionando.

Fui tratado, em Dezembro de 2020, com eles e tive somente 
os primeiros dias com cansaço e cumpri o isolamento sem 
problema algum., , Ainda deve-se declarar suspeitos e serem 
desconsideradas todas as recomendações de sociedades 
e/ou médicos que tem patrocínio, convite ou alguma relação, 
mínimo que for, com fabricantes de tratamento genético 
com mRNA ou vacinas, até mesmo o ministro Queiroga, SBI e 
SBIM.

17/11/2021 Paciente Regular Todas os medicamentos precoce deve ser incluído, pois 
salvam vidas.

Eu e minha família todos pegamos e fizemos tratamento 
precoce. Não tivemos nada de grave. 

17/11/2021 Paciente Regular não não

17/11/2021 Paciente Ruim Eu e meu marido tivemos covid juntos se não fosse o 
tratamento precoce através dessas medicações não 
seríamos curados.

É necessário o uso dessas medicações pra o tratamento assim 
que inicia os primeiros sintomas da doença.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Parem de seguir negando acesso a mais de 18 medicamentos 
utilizados pelos médicos, dentre eles, anticoagulante 
injetáveis ou orais ainda em fase ambulatoriais (sem ter que 
esperar a falta de ar) no tratamento da Covid-19.

17/11/2021 Paciente Boa Eu tive covid, me tratei com o kit e fiquei boa!

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, Todas as Medicações que o manual diz não ter 
recomendação PRECISAM SER DADAS !!

Eu e meu marido tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Paciente Muito boa
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "O tratamento precoce salva vidas. Na minha família 
não perdemos ninguém, pois todos fizeram o uso dos 
medicamentos ""não recomendados""."

Não podemos politizar o tratamento precoce, precisamos 
salvar vidas.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento proposto pelos médicos com drogas 
recolocadas, funciona 

O tratamento funciona sim

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Nâo Nâo

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família nos tratamos com várias dessas 
medicações e fomos curados. Graças ao tratamento 
precoce.

O tratamento precoce salva vidas. Não impeçam as pessoas 
de se tratarem.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Vocês estão mal informados ou tendenciosos, pois não 
levaram  em consideração  NENHUM MEDICAÇÃO 
REPOSICIONADA que vem sendo utilizada COM 
SEGURANÇA  E EFICÁCIA na há 22 meses como  a 
BUDESONIDA. E vocês ainda estão querendo impedir o 
uso da HCQ, IVM, Nitazoxanida que são muito mais 
seguros que este experimento vacinal 

Que Deus oriente vocês sobre a VERDADE, VCS ESTÃO CEGOS 
PORQUE QUEREM

17/11/2021 Paciente Muito ruim SIM!!!!, TODOS ESSES REMEDIOS AI QUE DIZ NÃO SER 
RECOMENDADO TEM SER DADOS PQ SALVAM VIDAS!!!

PQ COM ESSES REMEDIOS AI FUI TRATADO E VI MUITOS 
AMIGOS E CONHECIDOS SE SALVANDO COM ESSES 
TRATAMENTO!!!!

17/11/2021 Paciente Muito ruim Tirem do texto a parte q diz que é mais eficaz o uso de 
máscaras,  isso é mentira, o vírus passa pela trama das 
máscaras, a população ñ tem acesso a máscaras q 
recomendam, usa-se um paninho qualquer no rosto pra 
fingir alguma proteção., As vacinas ainda são em caráter 
experimental, não podem dizer que isso tem certeza de 
eficácia ., Temos que evitar chegar ao ponto de ter fazer 
uso de ventiladores, ja se sabe etiologia do doença,  
tratar e não agravar., Hidroxicloroquina sozinha não faz 
milagre, tem q ser usada com zinco, vcs que são da área 
e não sabem disso?, Consultem médicos que trataram 
pacientes c remédios em casos iniciais., Pelo parecer 
parece terem ouvido só um lado .

Proposta muito ruim, deixem q os médicos e pacientes 
tenham autonomia de decidir o tratamento a ser usado., Viés 
duvidoso esses pareceres contrarios a medicamentos de 
largo uso e com baixos efeitos colaterais e que já  são mais 
do que sabido, fizeram diferença sim no tratamento de covid 
inicial do que aqueles esperaram sentir falta de ar., Aqui 
foram 2 adultos e 2 jovens a terem covid aqui na minha casa 
e todos fomos tratados com remédios e suplementos de 
vitaminas, ninguém agravou e ninguém passou mal pelos 
medicamentos que vocês se mostram contrários., 
Tratamento inicial/ precoce SIM., Liberdade médico/paciente 
SIM.
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todas as medicações citadas no manual devem ser 
utilizadas como tratamento precoce na infecção por 
SARS-CoV-2

Familiares e amigos receberam tratamento com as 
medicações citadas com orientação e acompanhamento 
médico sem necessidade de internação e desfecho favorável.

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Ó tratamento precoce é a melhor opção pra salvar vidas e 
combater o Covid.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento imediato existe e tem estudos. Parem de politizar!

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. TODAS as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. !

Eu, a minha e meus amigos nos tratamos precocemente com 
várias dessas medicações e acompanhamento médico,  e 
fomos curados

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família, e vários amigos tratamos precoce com 
várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados, ou nem mesmo pegamos esse vírus.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim https://filiperafaeli.substack.com/p/hidroxicloroquina-o-
mundo-perdeu

17/11/2021 Paciente Regular Informar sobre o tratamento imediato funciona.

17/11/2021 Paciente Muito ruim As medicações que constam no primeiro protocolo do MS 
sobre o tratamento da covid, com hidroxicloroquina, 
azitromicna, zinco, ivermectina e ou nitazoxanida e 
corticoide  em dose correta no estágio inflamatório assim 
como anticoagulantes no momento certo, o que fizeram a 
diferença positiva no tratamento da minha família.

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

17/11/2021 Paciente Boa Sim a todas as  medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu me tratei de forma precoce com varias dessas medicações 
e com acompanhamento médico e fui curada,, 
diferentemente do pai das minhas filhas que quando foi ao 
serviço medico lhe disseram para ir para casa e espera sentir 
falta de ar, quando voltou ao hospital já estava com 70% do 
pulmão comprometido e veio a falecer depois de 52 dias de 
internação no Hospital Pedro Ernesto.
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17/11/2021 Paciente Muito boa Sim, gostaria que fosse dada opção do tratamento para 
covid com medicações já abalizadas por diversos 
estudos clínicos e de baixo custo para o Estado, através 
do SUS, para que haja aumento da fronte de 
enfrentamento da doença, em pacientes vacinados, ou 
não. 

Sim, me submeti ao tratamento precoce, como deve ser feito 
em qualquer doença, combatendo-a em seus estágios iniciais, 
e fiquei curada sem quaisquer complicações, nem 
necessidade de internação. A liberdade médica de escolha do 
tratamento, de acordo com a vontade do paciente, é base da 
Declaração de Helsinki, assim como é dever constitucional do 
Estado garantir o direito à saúde. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação PRECISAM SER DADAS!!!!

Eu e a minha família fizemos o TRATAMENTO PRECOCE com 
várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
FOMOS CURADOS!!!!

17/11/2021 Paciente Regular Sim todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas!

Minha família e outros tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados!! 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim PRECISA INCLUIR Medicamentos reposicionados, 
seguros com confirmação na literatura: HCQ, IMV, 
NITAZOXANIDA, ANTIANDROGENIOS, BUDESONIDA, 
ANTICOAGULANTE ORAL OU INJETÁVEIS 

Onde estão os estudos ja publicados com IVM e HCQ? , 
Precisamos inserir para uso e tratamento covid

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim, vários amigos e minha avó em particular com 79 anos foi 
RAPIDAMENTE reestabelecida à saúde após ivermectina, 
azitromicina e hidroxicloroquina NO INÍCIO DOS SINTOMAS.

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Regular

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todas as medicações que o manual diz n~]ao ter 
recomendação foram usadas por mim e minha familia. 
Elas precisam ser prescritas

Eu e minha familia tratamos precoce com varios destes 
medicamentos, com acompanhamento médico e fomos 
curados

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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17/11/2021 Paciente Muito boa Fui tratado desde o início dos sintomas com 
azitromicina, hidroxcloroquina, ivermectina, vitamina D, 
zinco, Vitamina C, inalação com pulmicort. Após 10 dias, 
fiz uso de prednisolona e Clexane injetável. Não tive 
sintomas mais graves e fui curado.

Tratamento precoce funcionou em toda minha família.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O criterio para uso das medicações deve ser medico, 
pois cada paciente tem suas particularidades e suas 
comorbidades, portanto cada caso é um caso. O 
tratamento deve ser individualizado. , Tem paciente que 
apresenta risco para trombose, entao sou obrigada a 
prescrever profilaxia com enoxaparina. Tem outros com 
broncoespasmo, entao necessito prescrever 
budesonida, e com boa resposta. Tem outros com 
infecção bacteriana associada, entao preciso prescrever 
antibiótico., E tem pacientes inflamados, que 
necessitam de corticoide, porem ainda nao necessitam 
ser hospitalizados. Lembrando que corticoide salvou 
muita gente da necessidade de internacao, quando 
havia o pico e nao havia leito hospitalar., Ao nao 
recomendar nenhum dos tratamentos, tira-se a opcao 
de tratamento com acompanhamento em casa, o que 
acaba superlotando os hospitais com pacientes graves, 
como aconteceu na 1a onda, quando só intubavamos., 
Tratei varios pacientes e familiares, com 
acompanhamento de perto, porem so necessitei 
internar alguns para oxigenioterapia e fisioterapia, por 
motivos financeiros., Espero que revejam este ato que 
será um desserviço para a população, que mais uma vez 

17/11/2021 Paciente Boa
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17/11/2021 Paciente Muito ruim "Eu, não sendo médica, consegui acessar e ler muitos 
estudos científicos que corroboram o uso de vários 
medicamentos mencionados como ""evidência baixa"". 
Ivermectina, por exemplo, tem inúmeros estudos 
publicados, dando alto grau de evidência. Porque a 
equipe da Conitec não consegue chegar a uma 
conclusão diferente? Será que estão usando Google 
para pesquisar? No mínimo estranha essa ""conclusão"" 
e estas diretrizes são completamente afastadas da 
realidade. "

Eu utilizei hidroxicloroquina, ivermectina, azitromicina entre 
outros nos primeiros dias de sintoma como tratamento de 
covid, os medicamentos foram eficazes no meu caso, pois 
não tive nenhum sintoma grave e não precisei ser 
hospitalizada.

17/11/2021 Paciente Regular

17/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce funciona, eu utilizei e muitas 
pessoas que eu conheço também utilizaram. Vários 
estudos provam isso, é muita falta de responsabilidade 
privar as pessoas do tratamento.

Revejam os estudos e olhem os dados de quantas pessoas 
foram salvas com esse tratamento.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim Vários, aqui não seria suficiente.

17/11/2021 Paciente Ruim Sim todas as medicações que o manual dize ter não 
recomendação devem se dadas 

Eu e minha família fizemos tratamento utilizando essa 
medicação com acompanhamento e fomos curados.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. As medicações mencionadas na proposta precisam 
ser ministradas em todo sistema de  saúde brasileiro 
com acompanhamento médico.

Eu e meus familiares (mais 3pessoas) fizemos o tratamento 
precoce com acompanhamento médico e fomos curados

17/11/2021 Paciente Ruim Eu, minha família inteira (5 pessoas)todas nós tratamos 
com a maioria desses fármacos e nós curados sem 
maiores intercorrencias. Meu pai, inclusive, idoso, 
diabético e hipertenso passou ileso para covid19, 
tomando o coquetel de drogas anti covid

Não, já expliquei na pergunta anterior.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Defendo veementemente o tratamento precoce. Como 
em qualquer doença, o tratamento precoce é 
fundamental para melhora e cura do paciente. Por que 
que só nessa doença, seria diferente? Eu, meu marido, 
meus pais, minha irmã, parentes e amigos pegamos 
covid e todos fomos tratados com medicações prescritas 
por medicos. Respondemos bem e ficamos curados. 

17/11/2021 Paciente Boa
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17/11/2021 Paciente Boa Sim. Todas os medicamentos que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dados aos pacientes.

Eu e minha família tivemos Covid e tratamos precocemente 
utilizando vários desses medicamentos e acompanhamento 
médico e estamos todos curados. Meus pais inclusive são 
idosos e com várias comorbidades e estão muito bem.

17/11/2021 Paciente Muito boa Sou totalmente favorável ao tratamento precoce. Salvou 
a mim e meu marido. 

A vacinação NÃO deve ser obrigatória. Deve ser respeitado o 
direito Constitucional e o Código de Nuremberg.

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Regular As substâncias que dizem não ter recomendações 
devem ser usadas com orientação médica.

Eu e minha família usamos tratamento precoce e fomos 
curados.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Minha esposa foi tratada de forma precoce com os 
medicamentos ditos não eficientes e não evoluiu para 
um quadro grave, isso deve ser disponibilizado a todos.

nada a relatar

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Fui tratada com sucesso com antibiótico, anticoagulante 
e corticoide.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, tem sim efeito e estudos comprovados; 
envio dois artigos científicos para confirmação desta 
afirmação; por isso são eles imprescindíveis para 
redução de danos causados pela Covid-19 na população 
brasileira, eles não podem deixar de ser fornecidos.

A importância de tratar precocemente é evidente: eu e 
minha família (4 pessoas) contraímos covid-19 em março de 
2021, e aos primeiros sintomas iniciamos o tratamento com 
estas medicações, a qual foi essencial para manter baixa a 
carga viral e aplacar os danos causados pela covid-19; 
enquanto meus tios (em outra cidade) tiveram a doença, logo 
após a 1 dose da vacina e, somente após uma semana de 
sintomas, fizeram uso dos medicamentos, o que contribuiu  
positivamente, no entanto, o comprometimento pulmonar e 
as sequelas neles foram bem danosas, enquanto em nós, foi 
praticamente zero.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Inclusão dos medicamentos reposicionados: 
ivermectina, hidroxicloroquina, nitazoxinida, que já 
possuem estudos publicados de eficiência e segurança.

17/11/2021 Paciente Muito ruim TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO TER 
RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS.

EU E MINHA FAMÍLIA TRATAMOS PRECOCE COM VÁRIAS 
DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO MÉDICO E 
FOMOS CURADOS.
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sugiro ampliar os debates dando voz aos profissionais 
de saúde que salvaram centenas de vidas adotando 
drogas reposicionadas com resultados positivos.

Em diversos tratamentos para outras enfermidades ocorre o 
uso de drogas reposicionadas. Há países com resultados 
positivos no combate à epidemia utilizando o tratamento 
com multidões como na Índia por exemplo. Conheço diversos 
casos de sucesso.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Tive contato com amigos e familiares que foram tratados 
precocemente com vários desses medicamentos e com 
acompanhamento médico e ficaram curados. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado e minha família inteira , nenhum mal casou , 
contra indicado,  mas não tivemos progresso na doença. 
Inclusive um pai e mãe de 76 anos. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas

Minha família e outros, trataram precoce com essas 
medicações e acompanhamento médico e foram curados, as 
perguntas que ficam são: porque tanta polêmica e 
intromissão na atividade do médico? Esses medicamentos 
não são usados a décadas sem efeitos colaterais graves? 
Todas as doenças quando descobertas não devem iniciar 
imediatamente o tratamento? Será tudo isso por lobby de 
vacinas? Serão canalhas que querem proibir o tratamento?  

17/11/2021 Paciente Boa Em anexo resultado do exame que comprova que tive 
COVID. , Fiz uso do tratamento precoce.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fiz tratamento precoce Não

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Todo tratamento médico deve ser precoce. Não

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Existem evidências clínicas de que Ivermectina e outros 
fármacos de baixo custo são eficazes. Diversos trabalhos 
já foram publicados com estudos e pesquisas a respeito 
deles, no entanto, são sistematicamente ignorados., O 
texto contempla apenas fármacos de alto custo, sem 
comprovação maior que os de baixo custo. 

O SUS precisa adquirir medicamentos de baixo custo e 
eficácia comprovada pelos médicos que atenderam Covid na 
linha de frente. Médicos apenas de gabinete em função 
administrativa não devem ter sua opinião valorizada acima 
da prática médica diária.
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Inserção do composto REGN-COV é a atual intervenção 
em COVID-19 com maior tamanho de efeito relativo 
(70% de redução de hospitalização: OR 0.29 95%CI 0.17 
– 0.48 em > 4k pts), REGN-COV é endossado pela 
OMS,NIH, EMA.

17/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce foi muito importante para minha 
vida e saúde.

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos que o manual diz não ter 
recomendações na verdade são eficazes., 

Eu e minha família fomos tratados no início da doença e nos 
recuperamos muito bem!, Ivermectina e azitromicina foram 
ministrados dentro das doses corretas e impediram de 
evoluirmos para um caso mais grave., Fizemos o tratamento 
em casa após receitado por um médico.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas.

Eu e meu marido tratamos precocemente com várias destas 
medicações e acompanhamento médico, e fomos curados.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tratei precoce com todos os medicamentos passados 
pelo o médico e fui curado. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Por que vcs não procuram com médicos e tenham dados 
de quem fez ou faz tratamento contra covid. , Não tem 
dado nenhum para vcs analisarem , os estudos 
publicados não servem?
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada juntamente com meu marido, nos sintomas 
iniciais , com medicamentos receitados por médicos , 
anti virais etc .. nos recuperamos em casa , de forma 
rápida . E muitos outros conhecidos também trataram e 
tiveram resposta rapida

Caso necessitem de exames tenho todos guardados 

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Tratamento precoce salva vidas,foi o que aconteceu comigo e 
minha família 

17/11/2021 Paciente Muito ruim sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

eu e minha familia e outros tratamos precoce com varias 
dessas medições e acompanhamento medico e fomos curados

17/11/2021 Paciente Ruim Eu e minha família tivemos Covid-19 no inicio de 2021. 
Imediatamente procuramos atendimento em pronto socorro, 
visto que pelo plano de saúde teria que marcar consulta e 
demoraria muito., Com a ajuda de alguns amigos que 
também tiveram a doença, fomos orientados a buscar um 
posto de saúde em outro bairro., O medico que nos atendeu 
no perguntou sobre os sintomas que estávamos tendo e 
desde quando. Ele prescreveu alguns medicamentos, 
individualizados para cada um de nós, tais como Ivermectina, 
Dipirona, Dutasterida (no meu caso), um xarope 
expectorante (Bisolvon)., Com 4 dias de tratamento, os 
sintomas desapareceram, persistindo somente uma tosse 
seca, que com o passar dos dias também desapareceu., 
Posteriormente, fizemos tomografia de pulmão para verificar 
se tinha algum dano, e o resultado foi satisfatório, graças a 
Deus, nenhum problema decorrente da Covid-19., Portanto, 
diante de tantas informações que chegam ao conhecimento 
das pessoas, com relação ao tratamento e vacinas, não acho 
correto criminalizar o tratamento com Ivermectina ou 
qualquer outro que seja usado no tratamento da Covid-19, 
acho que todas as alternativas são válidas. Eu mesmo fiquei 
receoso no início, mas acreditei no meu médico e ele me 
pediu para que confiasse nele. Ele tratou de mim, minha 
esposa e minha filha de 10 anos na época, e estamos todos 
bem., Diante disso, fui pesquisar mais, e descobri que a 
Ivermectina é usada em vários países para esta finalidade, 
com resultados muito significativos., 
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Por favor não façam isso com a população! Não 
merecemos ser cobaias e muito menos que ganhem 
dinheiro às custas de nossas vidas. Existe um Deus que 
está no controle de tudo! Tudo que vocês fizeram de 
ruim receberão em dobro.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações citadas no manual precisam 
ser dadas

Fiz tratamento precoce com várias dessas medicações 
citadas, com acompanhamento médico, e fui curada

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Conheço pacientes tratados com os medicamentos 
relacionados e que tiveram cura, sem hospitalização, 
sem sequelas e portanto é um erro dizer que não há 
resultados positivos. 

vitamina D como profilaxia e aumento da imunidade também 
são comprovados com casos reais no dia-a-dia, 
principalmente a adquirida naturalmente pela exposição ao 
sol. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa O tratamento precoce (inicial) foi fundamental para 
ajudar a salvar muitas vidas, tratamento este realizado e 
acompanhado muito de perto pelo profissional 
responsável e com o aval do paciente, esse casamento 
foi a salvação de muitos que tiveram essa oportunidade.

Gratidão apenas pelos médicos que tiveram a coragem de 
fazer o que sempre deve ser feito, estudar, observar cada 
caso e aplicar o tratamento correto dentro de cada fase da 
doença.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Deixem os médicos tratarem a saúde da população 

17/11/2021 Paciente Boa Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados

17/11/2021 Paciente Muito ruim Deve-se respeitar a decisão do médico em acordo com a 
do paciente!

17/11/2021 Paciente Muito ruim O texto deveria defender a autonomia médica em usar 
medicamentos reposicionados e com eficácia 
comprovada por vários estudos científicos, e sobre a 
decisão do paciente se aceita ou não o tratamento 
proposto pelo seu médico. 

Tratamento precoce funciona, eu fiz, minha família fez  e faz 
toda diferença, médicos  e pacientes tem o direito de 
decidirem juntos qual tratamento deve ser feito.

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Boa Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas 

Eu ,minha família e conhecidos,tratamos precocemente com 
várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Sim, todos os medicamentos que o manual diz não ter 
recomendação devem sim ser dadas. A Invermectina, 
por exemplo, tem o mesmo mecanismo de ação do 
remédio da Pfizer, está publicado na revista Nature 
(referência em ciência). 

Eu, minha família e conhecidos tratamos precocemente com 
os medicamentos não recomendados pelo manual e também 
com acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos os medicamentos conhecidos e que podem trazer 
benefícios ao paciente, ainda que remotamente, devem 
ser receitados.

Não há justificativa plausível pra submeter a população a 
teste de vacinas experimentais e não permitir o acesso ao 
tratamento no início da doença com remédios já conhecidos 
e há muito tempo a disposição da população. , É um absurdo 
como estão lidando com a Pandemia.

17/11/2021 Paciente Regular

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim SIM. todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisa ser dadas.

Eu e minha familia ou outros TRATAMOS PRECOCE COM 
VARIAS MEDICAÇOES E ACOMPANHAMENTO MEDICO E 
FOMOS CURADOS.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa "Entendo ser necessário enfatizar perante as Instituições 
públicas responsáveis, da necessidade e grande benefício do 
tratamento precoce ao COVID-19 (Hidroxicloroquina, 
Ivermectina e afins) as quais são ""demonizadas"" e 
ignoradas da sua eficácia e bem para as pessoas, enquanto 
que as vacinas para COVID são duvidosas, ineficazes e com 
muitos malefícios já relatados em todo o mundo, sem a 
devida atenção da mídia e as Instituições governamentais, 
além da incompreensível coação quanto ao seu uso, ferindo 
o código de Nuremberg e demais códigos de Saúde, a nível 
mundial os quais protegem as pessoas de não usarem 
tratamentos contra a sua vontade. "

17/11/2021 Paciente Regular

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É muito estranho o Convite tentar eliminar uma alternativa 
que já se mostrou viável de tratamento precoce do COVID 19. 
O médico tem que ter a liberdade para prescrever o que 
achar melhor, tomando por base os sintomas e histórico 
médico do paciente acometido pela COVID 19, ou por 
qualquer outro tipo de doença.
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17/11/2021 Paciente Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precocemente com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Basicamente fala que o tratamento que fiz não funciona, 
eu e meu bebe estamos muito bem, o bebe teve zero 
impacto com o COVID19, mesmo eu ficando bem ruim.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa A liberdade do profissional de saúde para decidir sobre 
o melhor tratamento para seu paciente é direito 
inalienável da profissão. Evidentemente que tal 
liberdade deve se basear nos mais elevados princípios 
do conhecimento médico e da ética. Cercear o trabalho 
ético e fundamentado cientificamente do médico é 
crime contra a humanidade.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Gostaria de dizer que a informação da página 11 está 
muito equivocada(“, Há incertezas sobre o benefício do 
uso de anticoagulantes, budesonida, colchicina, 
ivermectina, nitazoxanida e plasma convalescente em 
pacientes em tratamento ambulatorial, não sendo 
atualmente indicados no tratamento ambulatorial da 
covid-19. Por sua vez, azitromicina e hidroxicloroquina 
não mostraram benefício clínico e, portanto, não devem 
ser utilizados no tratamento ambulatorial de pacientes 
com suspeita ou diagnóstico de covid-19. Dessa forma, 
nenhuma das tecnologias em saúde avaliadas foi 
indicada para uso de rotina no tratamento ambulatorial 
do paciente com suspeita ou diagnóstico de covid-19.”), 
4 parentes (pai, mãe, cunhado e cunhada, sem 
consanguinidade entre eles e morando em cidades 
diferentes no de São Paulo) meus foram tratados por, 
médicos diferentes, com ivermectina, predinisona, 
azitromicina e hidroxicloroquina, tinha sintomas de 
COVID e PCR positivado,  tiveram melhora do quadro 
rápido e a doença não se agravou. Não tiveram 
quaisquer efeitos colaterais referentes ao tratamento, a 
não ser a melhora de sintomas de COVID  e resolução da 
doença. 

É um desserviço insistir que esses medicamentos 
ambulatoriais não funcionam. Quantas vidas seriam 
poupadas se, focasse em tratar? Quanto dinheiro 
economizado com internações, que seriam evitadas se a 
medicação fosse liberada? Tenho familiares que adeptos a 
não uso, foram hospitalizados depois de tomar tylenol para 
febre, o quadro agravou, ficaram internados e um deles 
inclusive o quadro que se agravou  e rendeu 5 semanas na 
UTI. 
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Com quase dois meses de pandemia, ja existe 
documentação, pesquisas e principalmente resultados 
em salvar vidas suficiente para se entender isso. Nao 
entendo como vcs, um órgão publico, que deveria zelar 
pela população, fazem um ""papel"" desses. O dever eh 
salvar vidas, por favor, cade o ser humano que trabalha 
ai? Precisamos de vcs ! 
Referencias:https://www.poder360.com.br/opiniao/coro
navirus/a-2a-maior-tragedia-por-paula-schmitt/ 
https://c19ivermectin.com 
https://worldcouncilforhealth.org/news/2021/09/launch
-with-publication-of-at-home-treatment-guide/5002/ 
(esse guia disponível no usa e Europa e vcs condenando, 
cuidado) enfim tratamento tem so nao sei porque nao 
fazem direito !! , , , "

Toda minha família fez tratamento precoce com os 
medicamentos reposicionados e orientador por médicos que 
estão na linha de frente, salvando vidas! Entre pais, irmãos, 
tios, primos e seus respectivos cônjuges. Sao quase 350 
pessoas e nenhuma morte, 2 hospitalizados em enfermarias. 
E agora voces querem definir tratamento ? Isso eh muito 
serio e esta sendo documentado no mundo todo. A verdade 
esta chegando para todos !!! , 

17/11/2021 Paciente Boa Fui tratada com médico e usei Ivermectina e todos os 
outros medicamentos de covid e fui curada 

Recebi do meu médico  tratamento com ivermectina, 
hidroxicloroquina e bisolvon e fui curada do covid 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO TER 
RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS.

EU, MINHA FAMÍLIA E MUITOS CONHECIDOS TRATAMOS 
PRECOCE COM VÁRIAS DESSAS MEDICAÇÕES E 
ACOMPANHAMENTO MÉDICO E FOMOS CURADOS.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Alterar todo, esses medicamentos estao salvando vidas, 
como nao dar anticoagulante? 

17/11/2021 Paciente Boa Fiz tratamento ambulatorial quando tive covid. Meus 
familiares utilizaram o tratamento com ivermectina e 
não pegaram, mesmo tendo dividido o ambiente 
comigo. 
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu gostaria que vocês ouvissem os médicos que estão na 
linha de frente tratando os pacientes. Assim como eu fui 
tratada, como a minha família foi tratada. Porque eles 
estão curando as pessoas, com os medicamentos que 
vocês querem retirar o acesso. 

Fiz uso desse tratamento que vocês pretendem condenar 
(Azitromicina, Cloroquina, Ivermectina, Prednisona, 
Dexametasona e Xarelto), fiquei bem em menos de 10 dias, 
nem parecia que tive covid! É triste presenciar a recusa de 
qualquer tentativa de tratamento para salvar vidas. 
Lembrando que a vacina é profilática, não é tratamento! Mas 
vocês devem saber disso, acredito que sim.

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Regular

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, as recomendações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu, meu esposo, varias outras pessoas da minha família e 
amigos tratamos precoce com muitas dessas medicações e 
acompanhamento médico e fomos curados, sem nenhuma 
complicação.

17/11/2021 Paciente Regular Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação,  precisam ser dadas.

Eu e minha família recebemos tratamento precoce com 
várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada precocemente contra covid  por médico 
particular e creio que todos os pacientes do SUS devam 
ter ao seu alcance todo tipo de tratamento disponível, 
seja comprovado ou alternativo. 

LIBERDADE MEDICA E DO PACIENTE ACIMA DE TUDO. 

17/11/2021 Paciente Boa
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas.

Eu e meus familiares e amigos fomos tratados e curados 
mediante acompanhamento médico., Sendo que devida a 
desinformação por grande parte dos meios de comunicação, 
muitos os médicos da rede do SUS se negam a atender e a 
prescrever, dão dipirona e mandam pra casa até a pessoa 
morrer. , , , Nunca foi pela saúde das pessoas se fosse não 
teria essa manipulação midiática e dos políticos querendo ser 
médicos enquanto as pessoas morrem. , Se fosse pela saúde 
não estariam inoculando pessoas com vacinas feitas é que 
não foram testadas nas pessoas. , Reação adversas não estão 
sendo notificadas. Pessoas estão morrendo de mal súbito, 
trombose, miocardite e nada tá sendo feito. Jovens estão 
morrendo idosos na terceira dose estão tendo avcs e mal 
súbito e nada tá sendo feito. , , Se fosse pela saúde essa 
pesquisa não estaria sendo feita.

17/11/2021 Paciente Ruim Meu esposo,eu e meus filhos fomos diagnosticados com 
a doença no fim de Dezembro de 2020 e foram passados 
para nosso tratamento: invermectina, azitromicina, 
vitaminas D , C e zinco e graças a Deus fomos curados.

Existem estudos que comprovam a eficácia dos 
medicamentos usados no tratamento da covid 19, não 
entendo porque ignoram o tratamento. Na minha cidade vi 
que os que usaram as medicações não migraram para o 
grave, já os que não usaram infelizmente foram entubados e 
muitos chegaram a morrer. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Gostaria que fosse alterada a recomendação para 
que todas os medicamentos fossem recomendados.

Eu e, pelo menos, mais 12 pessoas da minha família 
contraímos o vírus. Todos com evolução diferente, alguns 
com comprometimento do pulmão. Todos antes de receber 
qualquer dose de vacina. Fomos acompanhados por 
diferentes médicos e TODOS tomamos os remédios descritos 
na proposta.

17/11/2021 Paciente Regular Todas as medicações foram eficazes no meu caso e 
devem sim ser dadas para todos.

Eu e minha família inteira usamos estas medicações 
prescritas por nosso medico e estamos curados. Tratamento 
precoce salvou minha vida !

17/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos que o manual refere não ter 
recomendação precisam ser utilizadas, pois utilizei todas 
elas, não só eu mas meus familiares também e ninguém 
teve nenhuma complicação muito menos sequelas pos 
covid., 

Tratei com várias dessas medicações as quais o manual não 
recomenda e fiz acompanhamento medico e fui curada., 
Existe a necessidade de deixar o uso livre e consentido pelo 
medico e paciente das medicações que acharem pertinentes, 
a fim de realmente salvar vidas. Muitas vidas poderiam ter 
sido salvas!!! 
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Defendo o tratamento precoce com os medicamentos: 
ivermectina, azitromicina, hidroxicloroquina etc. Eu e minha 
família fizemos o tratamento, incluído idosos e pessoas com 
comorbidades e todos tiveram sintomas leves.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Todas essas medicações já salvaram milhares de 
vidas, e precisam continuar a ser administradas. É 
inadmissível negarem tratamento, afinal quantos 
milhões se recuperaram da covid! Esses foram 
TRATADOS com várias dessas drogas. Não neguem 
tratamento, as vacinas não estão bloqueando a 
transmissão, as pessoas vão continuar precisando se 
tratar. É obrigação de vocês garantirem isso!!

Sou testemunha de amigos que tiveram o vírus e foram 
salvos graças ao tratamento, usando essas drogas. Outros 
que esperaram ficar com falta de ar e não se trataram, 
infelizmente vieram a óbito.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os medicamentos para tratamento antecipado realmente 
eficazes não estão incluídos, a autonomia médica é 
fundamental para o sucesso desse tratamento 

17/11/2021 Paciente Boa fui tratado com todos os protocolo precocemente

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Na minha família foram 11 pessoas que foram 
contaminadas com a Covid 19 e todas fizeram o 
tratamento precoce.

17/11/2021 Paciente Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu fui tratada precoce com varias destas medicações e 
acompanhamento medico e fui curada.

17/11/2021 Paciente Regular Todas as medicações do manual precisam sim ser dadas . Fiz o tratamento precoce e estou curado. Toda a minha 
família idem. Tratamento precoce deveria ser dado a todos !

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação,precisam ser dadas.

Eu e minha família e vários outros conhecidos,tratamos 
precoce com várias dessas medicações e acompanhamento 
médico e fomos curados.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sou hipertensa e obesa. Peguei covid e fiz o tratamento com 
azitromicina + ivermectina + reuquinol e tive sintomas leves. 
Todos que pegaram na minha família fez o tratamento e deu 
tudo certo.
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Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação PRECISAM SER DADAS.

Eu e mais 14 pessoas da minha família, inclusive dois idosos 
cardiopatas,  tivemos covid com sintomas, e nos tratamos 
precocemente com várias dessas medicações e 
acompanhamento médico e fomos TODOS CURADOS,  SEM 
necessidade de internação. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim SIM,  todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

 14 pessoas da minha família, inclusive dois idosos 
cardiopatas,  tiveram covid com sintomas, e foram tratados 
precocemente com várias dessas medicações e 
acompanhamento médico e foram TODOS CURADOS,  SEM 
necessidade de internação. Eu não contraí a doença e faço 
prevenção com um dos  medicamentos que consta no 
manual 

17/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce funciona., Profilaxia com 
Ivermectina também.

17/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações q o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu e toda a minha família fomos curadas com tratamento 
precoce, desde o primeiro dia da doença, com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS.

EU E MINHA FMÍLIA TRATAMOS PRECOCE COM VÁRIAS 
DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO MÉDICO E 
FOMOS CURADOS.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser datas

Meu marido e várias outras pessoas entre familiares e 
amigos, fizeram tratamento precoce essas medicações e 
acompanhamento médico,  e foram curados. Nenhum deles 
ficou internado, tratamento todo feito em casa. Tratamento 
precoce salva vidas.
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim , O paciente do sus e seu medico devem ter direito ao 
tratamento da covid com todos medicamentos (inclusive 
off label) que possam diminuir a gravidade dos 
sintomas, evitar hospitalizacao e morte. Obviamente 
que com anuencia do paciente. Ja temos muitos 
evidencias de beneficios com varios medicamentos, 
mostrando seguranca denseu uso na covid. Nao 
podemos negar o tratamento com medicamentos off 
label e ficar esperando as indicacoes em bula (ate pq 
esse processo custa caro e é demorado). Tenho 
experiência no tratamento ambulatorial da covid, com 
excelentes resultados. Conforme indicação clínica, 
utilizo na fase inicial uma combinação de medicamentos 
offlabel: 1. hidroxicloroquina mais zinco (fase inicial), 2. 
Ivermectina ou nitazoxanida (fase inicial), 3. Vitamina d 
(fase inicial), 4. Corticoide inalatorio (alto risco ou 
tardio), 5. Antiandrogenos (alto risco ou inicio mais 
tardio, 6. Enoxaparina ou Anticoagulantes orais (alto 
risco e/ou fase inflamatoria), 7. Corticoides (fase 
inflamatorio), 8. Outros: colchicina, aas, cirpoheptadina, 
famotidina (conforme o caso), , 

Apoio tambem o uso profilatico pre e pos contato da 
ivermectina e ou hidroxicloroquina, tb com muitas publivscoe 
Mostrando beneficio. Seguro, barato. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Os medicamentos que o manual considera que não 
têm recomendação devem ser recomendados SIM. Eles 
salvam vidas!

Eu tive covid em 03/21 e fiz o tratamento precoce com vários 
destes medicamentos. O médico me acompanhou 
diariamente desde o segundo dia de sintomas e fui curada., 
Não precisei ir ao hospital pois fiz o tratamento já na 
primeira fase da doença. Alguns meses depois, meu irmão 
também teve covid e fez o tratamento precoce com sucesso.

17/11/2021 Paciente Boa SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS.

Eu e minha família Tratamentos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

17/11/2021 Paciente Regular Eu E minha família fomos curados com o tratamento 
preventivo.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deveria recomendar o uso de ivermectina,  
hidroxicloroquina, anticoagulantes,  corticoides e 
demais medicações citadas no documento,  haja vista 
sua grande eficácia no tratamento contra Covid. Tive 
experiência de minha irmã e sobrinha que foram 
tratadas com essas medicações com muito êxito.  A 
autonomia médica precisa ser respeitada.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento foi muito bom para várias pessoas da 
minha família 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Minha família fez o uso de alguns desses medicamentos, 
e hoje estão bem e saudáveis. Não concordo com o 
texto.

17/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento imediato c Hidroxicloroquina e 
Ivermectina associados curaram mais de 10 pessoas das 
minha família , nenhum desses precisou de internação 

Precisamos, Continuar com o tratamento imediato, Nas redes 
públicas 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim...desde a faculdade apredi que a clinica é soberana 
e que medicamentos reposicionados sempre foram 
utilizados e em tendo Boa resposta ,mantidos . Na falta 
de conhecimento e estudos mais aprofundados sobre 
Covid não entendo a necessidade de estudos 
randomizado duplo cego com evidência A , com uma 
situação emergencial. O mesmo não exigem das ditas 
vacinas que vem sendo incentivadas mesmo sem 
estudos completos e gerando efeitos adversos graves 
inclusive com êxito letal. O Conitec é  favorável à que o 
paciente aguarde a piora sem nada tentar???  Não foi 
esse o juramento a que os médicos se submetem  e Vejo 
diversos pacientes que usaram e usam drogas 
reposicionadas com zero óbito oo s e sucesso na 
recuperação e vacinados com 3 doses internando em 
CTI. Na medicina diversos medicamentos são utilizadas 
sem essa evidência e de certo se todos fossem excluídos 
algumas especialidades seriam praticamente extintas... 
ouçam especialistas e demais colegas que não ficam em 
gabinete e sim na linha de frente sem interesses por 
vezes escusos tais como Dr. Francisco Cardoso, Dra. 
Maria Emília Gadelha e muitos outros que estão de fato 
dando chance a quem adoece! 

A obrigatoriedade de vacinação experimental é absurda!!! 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Regular Tratamento precose salva vidas !, Tratamento precose é 
melhor que vacinas !

Tratamento precose pra todos 

17/11/2021 Paciente Boa Eu e minha esposa tomamos ivermectina assim que 
desconfiamos e a seguir procuramos  UPA e fomos 
tratados com Azitromicina,Loratadina e 
Dexametazona,obs (minha esposa é cardiopata)se trata 
no Incor desde criança,e graças ao tratamento 
preventivo,precoce passamos por essa grave pandemia

vários amigos também relataram que também 
tomaram,alguns até ficaram internados mas graças à ação 
foram salvos

17/11/2021 Paciente Muito boa Fui tratada com todos os medicamentos descritos, e fui 
curada. E peguei nos EUA tb a Delta, fui tratada 
imediatamente e fiquei bem, tratamento é eficaz!

Não. Só avisando q já uso HCQ a anos e sei que n produz 
nenhum efeito colateral q inventaram sobre a cloroquina!

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao
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17/11/2021 Paciente Muito boa Sim, eu fui tratado assim que fiquei doente com os 
medicamentos que o manual diz não ter recomendação.

Eu, minha familia e muitos conhecidos fomos tratados com 
várias dessas medicações e com acompanhamento médico e 
fomos curados

17/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento ambulatorial nos primeiros sintomas 
funcionou para mim. Consulta não condiz com a 
realidade.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vamos apoiar o tratamento precoce, ajudou muito 
meus amigos e familiares que não precisaram  ser 

Deixem os médicos terem autonomia, eles salvaram muitas 
de pessoas. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser oferecidas no tratamento 
para covid

Eu e mais 5 familiares usamos as medicações citadas no 
manual para o tratamento precoce com orientação médica, 
nenhum foi internado ou precisou ir até hospital para 
qualquer procedimento.

17/11/2021 Paciente Muito ruim SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS

Eu e mais 14 pessoas da minha família, inclusive dois idosos 
cardiopatas,  tivemos covid com sintomas, e nos tratamos 
precocemente com várias dessas medicações e 
acompanhamento médico e fomos TODOS CURADOS,  SEM 
necessidade de internação.

17/11/2021 Paciente Muito ruim SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS

Eu, cardiopata e safenado, e mais 14 pessoas da minha 
família, tivemos covid com sintomas, e nos tratamos 
precocemente com várias dessas medicações e 
acompanhamento médico e fomos TODOS CURADOS,  SEM 
necessidade de internação.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Boa Sim, tomei todos os remédios para tratamento precoce,  
me foram dados pela UBS, azitromicina, antialérgico,  
dipirona, ivermectina já tomava, tenho pet de estimação 
que dorme na cama, portanto ele tomava e eu também.  
Portanto, do meu ponto de vista, tem que ter 
tratamento precoce.

Sim, não só eu tomei medicamentos no início dos sintomas, 
como minha irmã,  meu cunhado, vários amigos tomaram o 
kit covid. De mais ou menos 30 pessoas do meu convívio que 
tomaram o kit covid, apenas 1 foi internada, mas era obeso, 
problemas cardíacos,  diabético. 

17/11/2021 Paciente Boa Sim, os médicos devem ter liberdade de receitar os 
medicamentos que a proposta quer excluir.

Eu e minha esposa fomos tratados com os medicamentos 
citados, e sentimos uma rápida melhora após a medicação, e 
não tivemos maiores complicações. Somos testemunhas da 
eficácia
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17/11/2021 Paciente Regular Permitir que as pessoas sejam tratadas precocemente é 
um ato de democracia e de direito individual de cada um

Deixar aberto aos pacientes e aos médicos o uso precoce do 
Covid, pois eu fiz e por isso tive êxito em meu período de 
quarentena. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Eu e meu pai pegamos covid. Meu pai foi tratado com 
medicamentos em casa, eu não tive nenhum 
tratamento. Meu pai melhorou em casa. Eu fui 
internado em UTI por 9 dias. A ausência de tratamento 
imediato é um atalho para a morte

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Meus familiares trataram precocemente com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e foram curados.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Minha família e vários amigos foram tratados de forma 
precoce com várias medicações e acompanhamento médico, 
e foram curados.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu e minha família somos prova viva de que o tratamento 
precoce com várias dessas medicações e acompanhamentos 
médico e assim fomos curados

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que é garantido ao médico a liberdade de escolha, 
embora existam estas sugestões., Pois foi essa liberdade 
médica quem salvou a vida de um familiar meu. Ou seja, 
todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisarm ser dadas, caso o médico 
julgue necessário.

Eu tenho conhecimento de várias  pessoas que receberam o 
tratamento precoce, com várias dessas medicações e 
passaram sem maiores complicações pela doença. O 
tratamento precoce, como sempre é recomendado para 
outras doenças e o acompanhamento médico, são os 
melhores recursos para tratar covid-19.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Gostaria de informar que todos os pacientes que 
conheço e foram tratados precocemente não 
precisaram de internação, se recuperaram em poucos 
dias dentro de casa, e estão sem sequelas. 

É uma covardia quere usar a medicina do bem para defender 
uma ciência de interesses financeiros e globalistas recusando 
um tratamento que salvou vidas no mundo inteiro com uma 
medicação de baixo custo e alta eficiência. O nome disso é 
hipocrisia. 

17/11/2021 Paciente Boa Informo que peguei Covid. Eu e minha família fomos 
infectados e usamos ivermectina, prednisolona e 
azitromicina. , , Ficamos ótimos. 
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Precisamos encontrar todos os meios para se combater o 
vírus COVID 19, com tratamento ( medicação) e prevenção ( 
vacinas ) e temos que ter o direito de obter todos os 
tratamentos possíveis.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações citadas no manual e que estão 
sendo ditas que não tem recomendação, precisam SIM, 
ser dadas aos pacientes! Eu, inclusive, fui curada com 
toda a medicação citada.

Eu e minha família ou  outros muitos conhecidos TRATAMOS 
PRECOCEMENTE com várias destas medicações e 
acompanhamento médico e fomos CURADOS. 

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A autonomia médica e o uso off label de medicamentos 
consagrados por décadas de uso para os mais variados fins, 
não podem ser cerceados. 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim, todas as medicações que o manual diz nao ter 
recomendação precisam ser dadas.

Minha familia tratou precocemente com varias dessas 
medicações e com acompanhamento medico e todos foram 
curados!

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Deve dar ao médico autonomia Tratamento com Ivermectina sim 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Medicamentos usados tiveram excelente resultado, 
invermectina, vitamina D, zinco, magnésio, azitromicina

Várias pessoas usaram essas medicações e ficaram 
rapidamente saudáveis e sem sequelas

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Minha mãe foi tratada com o protocolo precoce: 
azitromicina, iverrmectina e hidroxicloroquina e sarou 
rapidamente. É absurdo desmerecer esse tratamento. 
Isso é um crime 

Pensem nas pessoas. Parem de briga política

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Minha família e eu tratamos precocemente com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve ser permitido utilizar remédios o tratamento 
precoce com hidroxicloriquina, ivermectina ou qualquer 
outro medicamento que o médico prescreva. Médico 
deve ter liberdade/ autonomia para atender seus 
pacientes. Somos seres únicos e cada um com sua 
especificadade. Somente o médico que atende 
individualmente sabe o que é melhor para cada 
indivíduo. Além disso, o próprio paciente pode optar por 
seguir a orientação do médico ou buscar outro que 
entenda que lhe atende melhor suas necessidades. Não 
a uniformização. Não somos iguais!!! Tratamento 
precoce é sempre mais barato e eficaz!! Vamos incluir 
todas as possibilidades e não simplesmente excluir. 

A ciência é técnica. Devemos sair do jogo política e olhar o 
que é melhor para a população.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa é uma péssima proposta

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas ao paciente.

Eu e minha família ou outros Tratamos precoce com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e fomos 
curados.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação,  precisam ser dadas. 

Eu, minha família e outros tratamos precocemente com 
vários medicamentos listados e acompanhamento médico e 
fomos curados  

17/11/2021 Paciente Boa Eu e todos da minha família nós tratamos com medicações 
reposicionadas, e tivemos excelentes resultados. Tenho 
vários amigos que fazem uso de ivm, quercetina e outros 
suplementos de uso diário como propólis , vitamina D e 
nunca pegaram.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim não Sim: TRATAMENTO PRECOCE SALVA VIDAS.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Nao Nao

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa O tratamento precoce fez a diferença na vida de dois 
familiares 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim. Recomendar o uso ambulatorial em até 72hs do 
início dos sintomas de hidroxicloroquina, azitromicina, 
zinco elementar, bloqueador androgênico  e 
ivermectina. Para aqueles pacientes que entram na fase 
2A recomendar budesonida, dexametasona, ivermectina 
e enoxaparina. 

Retirar das referências bibliográficas os trabalhos em se fez 
uso de HCQ+IVM em pacientes graves/hospitalizados. Retirar 
das referências bibliográficas o posicionamento da AMB pois 
é ideológica e dissonante do posicionamento de grande parte 
das sociedades médicas. Retirar das referências bibliográficas 
o posicionamento da SBI pois a mesma é patrocinada por 
empresa farmacêutica diretamente envolvida e com interesse 
econômico. Incluir os trabalhos sobre bloqueadores 
androgênicos.

17/11/2021 Paciente Muito ruim SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS

Eu e mais 14 pessoas da minha família, inclusive idosos 
cardiopatas,  tivemos covid com sintomas, e nos tratamos 
precocemente com várias dessas medicações e 
acompanhamento médico e fomos TODOS CURADOS,  SEM 
necessidade de internação.

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Minha familia inteira pegou Covid e tratou e ficou boa, 
curada com as medicações do tratamento precoce.

Tratamos precoce com várias medicações e 
acompanhamento médico e fomos curados

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Vi um único medico salvar de 1 mil pessoas com o 
tratamento precoce!

17/11/2021 Paciente Regular Sim., Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precocemente com várias dessas 
medicações. Tivemos acompanhamento médico e fomos 
curados
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu e minha família fomos curados com o tratamento 
precoce, eficientemente!, Deixe os médicos atuarem, 
eles entendem de medicina.

Eu e minha família fomos curados com o tratamento precoce, 
eficientemente!, deixem os médicos atuarem, eles estudaram 
e estudam medicina., Respeite o paciente e os médicos.

17/11/2021 Paciente Regular

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Tratamento PRECOCE salva vidas. Vários familiares assim que iniciaram o tratamento com 
ivermectina, Vit. D e zinco e outros medicamentos (alguns 
usaram cloroquina, outros azitromicina também) 
apresentaram  melhora significativa já no segundo dia de 
tratamento. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa TRATEI DEZENAS DE PACIENTES COM DIAGNÓSTICO DE 
COVID , EM FASE INICIAL, até o quinto dia , utilizando 
HIDROXICLOROQUINA e IVERMECTINA ASSOCIADOS, 
COM EXCELENTES RESULTADOS, DE CURA, EVITANDO 
COMPLICAÇÕES 

HIDROXICLOROQUINA E IVERMECTINA SÃO MEDICAÇÕES 
SEGURAS E EFICAZES

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser administradas. 

Eu e minha família nos tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Fui paciente ambulatório/casa e todas as medicações 
que o manual diz não ter recomendação precisam e se 
fazem necessárias e funcionam, salvou minha família e 
meu cunhado o único que não tomou faleceu.

Sim, todos deveriam ter acesso, para não acontecer o que 
aconteceu com meu cunhado,  falecer por não ter tomado. 
Eu e mais 3 pessoas em casa tomamos e fomos curados. E eu 
já tinha tomado as 2 doses da astrazenica fazia 45 dias. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa talvez nao

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família fizemos uso das medicações citadas e 
fomos curados da COVID 19. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os senhores SIMPLESMENTE DESPREZAM medicações 
comprovadamente eficazes para tratamento da Covid-
19. Há inúmeros trabalhos observacionais da eficácia 
dos medicamentos, mas os senhores insistem em 
trabalhos duplo-cego, randomizados, padrão-ouro, onde 
alguns pacientes precisam morrer para que a eficácia de 
determinada prova seja aceita. Vergonhoso.

Parece que segundo as orientações dos Srs, é melhor deixar o 
paciente á própria sorte, para que piore e venha a ser 
internado. Vergonhoso. Não vou enviar nenhum documento 
porque CERTAMENTE vários profissionais da saude já devem 
te-los enviado. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu peguei covid duas vezes a cepa1, em marco e agosto de 
2020, e duas vezes a Delta, em agosto e setembro de 2021, 
fui tratada com kit do protocolo, ivermectina, azitromicina, 
cloroquina, prednisona, vitamina D e zinco, e fiquei boa 
muito rápido... TODOS os meus amigos e familiares, que 
pegaram Covid, tbm foram tratados com o kit e se 
recuperaram muito rápido... Por favor, não proíbam o kit no 
SUS, isso seria um GENOCÍDIO!!!

17/11/2021 Paciente Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. Tratei com 
Cloroquina, ivermectina, vitamina D , zinco, azitromicina.

Eu e vários da minha família e amigos fomos tratados 
individualmente por médicos competentes com essas 
medicações e fomos curados e sem sequelas. Sem internação 
é completamente recuperados.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Tenho 87 anos portadora de bronquite asmática.  Faço 
medicação reposicionadas desde o início da pandemia 
até hoje e não fiz nem farei vacinas ainda experimentais 
sem estudos completos. Meu neto em dez 2020 teve 
covid é hipertenso foi tratado com tais medicações ficou 
bem estávamos em contato próximo e direto. Fez 2 
RtPCR negativos porém colhidos na data adequada. ( 
exame esse exigido para nada , pois da muito falso 
positivo e falso negativo) Nada tive. Em julho desse ano 
realizei ex sangue e para minha surpresa minha IgG veio 
positiva . Ou seja o tratamento me impediu de ter 
qualquer sintoma da covid. Revejam seus estudos 
evidências tipo A temos pouquíssimas em toda a 
medicina! Digo não à esses testes e vacinas obrigatórias! 
Não fazem necropsia dos casos de Covid nem das 
mortes súbitas,  Abcs, infartos dentre outros por que 
motivo? É assim que se descobre a fisiopatologia das 
doenças! Vejam o caso do Bruno Grave e muitos outros 
ou todas essas mortes de atletas e internação com sob o 
de plenamente vacinados são só coincidências!???

Não aceito perder minha liberdade de escolha ! 

17/11/2021 Paciente Muito boa Tive Covid em maio/2021, Fiz uso de medicamento kit 
precoce e fui curada. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas.

17/11/2021 Paciente Muito boa
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Necessidade urgente do Tratamento Precoce.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Péssima proposta Remédios ineficazes contra a covid-19

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÕES PRECISAM SER DADAS.

MINHA FAMÍLIA E AMIGOS TRATAMOS PRECOCE COM 
VÁRIAS DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO 
MÉDICO E FOMOS CURADOS

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Relatório deplorável, exclui diversos medicamentos que 
salvaram muitas vidas e podem continuar salvando., 

Manter a autonomia médica com consentimento do paciente.

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Meu irmão é especial e pegou COVID. Foi tratado com 
hidroxicloroquina, ivermectina, azitromicina, vitamina D, 
Zinco e vitamina C. Além de chá de boldo. No segundo dia já 
estava muito melhor, no quarto dia só não sentia cheiro. 
Ficou bonzinho. Não teve mais nada. Além de vários relatos 
de amigos e parentes. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual afirma não 
serem recomendadas precisam ser oferecidas, inclusive, 
há estudos e relatos que comprovam sua utilidade.

Conheço inúmeras pessoas, inclusive em meu núcleo familiar 
que fizeram uso dos medicamentos e melhoraram 
rapidamente, inclusive se curando mais rápido do que amigos 
que se recusaram a usar.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

17/11/2021 Paciente Ruim O tratamento inicial com corticóide me curou. E o 
tratamento preventivo com ivermectina reforçou meu 
sistema imunológico para reagir bem contra o avanço do 

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim
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17/11/2021 Paciente Muito boa Fiz tratamento para covid, tratei em casa, não precisei ir 
ao hospital. Toda a minha família que contraiu o vírus 
também fez o tratamento. Todos bem Graças a Deus e 
aos poucos médicos decentes que tratam seus pacientes.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Médico precisa da sua liberdade

17/11/2021 Paciente Boa Tomei os remédios ivermectina e azitromicina, junto 
com vit D e zinco. 

Acredito na ação dos remédios hidroxicloroquina e 
ivermectina 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Errada a recomendação negativa dos medicamentos 
usados há mais de ano e meio no tratamento precoce 
da COVID-19. Ao contrário, no esteio da fala do CFM, 
tais medicamento usados na forma off label, vem 
ajudando muito no combate à pandemia.

Meu marido e uma série de amigos próximos, diagnosticados 
com Covid-19, foram tratados com esses medicamentos e 
nenhum deles foi hospitalizado e todos se curaram.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Segui o protocolo do tratamento precoce com 
hidroxicloroquina e atravessei o período de infecção 
normalmente.

17/11/2021 Paciente Muito boa As medicações que o manual diz não ter indicação 
devem ser recomendadas como opção de tratamento.

Eu fui tratada com algumas destas medicações durante 
minha infecção por covid pela minha médica, que 
acompanhou a evolução dos sintomas e passou as 
orientações para cada momento e me curei. 

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de informar que os remédios  ivermectina , 
cloroquina e Anita,  fizeram parte do meu tratamento 
por escolha minha e onde eu tive uma melhora grande 
em relação  ao meu cansaço 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. 

Eu e minha família fizemos o uso de vários desses 
medicamentos e fomos bem sucedidos. Todos nós ficamos 
bem. 
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Não foram consideradas as drogas reposicionadas em 
""off label"", Muitas pwssoas que conheço,  amigos e 
familiares usaram em coquetel e se salvaram."

17/11/2021 Paciente Muito ruim Qual proposta? Ser a favor ou contra? Específicar o 
assunto, deixar claro e não induzir as pessoas ao erro

Fui curada e todos meus familiares também graças ao 
tratamento precoce

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Regular Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

eu e minha família tratamos com varias medicações dessas e 
com acompanhamento médico e FOMOS CURADOS

17/11/2021 Paciente Regular

17/11/2021 Paciente Boa Fui tratado precocemente com os medicamentos off 
label, e fui curado da COVID-19.

Precisamos acabar com essa guerra política e, permitir a 
autonomia da relação médico-paciente. Respeitando a 
autonomia médica para propor o melhor tratamento precoce 
entendido pelo profissional médico.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Quero dizer que desde março de 2020 eu e meu marido 
estamos tomando invermectina .  No início tomávamos 
a cada 15 dias. Há 1 ano passamos a tomar um 
comprimido uma vez por semana. Se foi a invermectina 
ou não que evitou que tivéssemos Covid-19 não 
sabemos. Vale frisar que não tivemos qq efeito colateral 
e nos sentimos saudáveis. Apesar de termos tomado a 
vacina, decidimos continuar ainda tomando a 
invermectina. 

17/11/2021 Paciente Regular SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TEREM RECOMENDAÇÃO, PRECISAM SER DADAS!

EU E MINHA FAMÍLIA NOS TRATAMOS PRECOCEMENTE COM 
VÁRIAS DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO 
MÉDICO E NÃO FICAMOS DOENTES.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria de excluir todo o texto. Que porcaria é essa 
que vocês produziram? Baseado em quê?

vocês estão querendo matar todos sem o tratamento 
precoce?

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim., Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. Salvaram a vida de 
familiares e amigos, inclusive evitando internações e 
agravamento da doença.

Eu, amigos e familiares fizemos profilaxia e tratamento 
precoce com várias dessas medicações e fomos curados.

17/11/2021 Paciente Regular Não perguntaram qual tratamento foi feito e como foi. O tratamento precoce com medicamentos off-label salvou 
minha vida e a vida dos meus familiares. 

Página 262 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todo doente tem que ser tratado imediatamente.

17/11/2021 Paciente Muito ruim SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS!

EU E MUITOS AMIGOS TRATAMOS PRECOCEMENTE COM 
VÁRIAS DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO 
MÉDICO E FOMOS CURADOS!

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM E DEVEM SER 
FORNECIDAS.

EU E MINHA FAMÍLA (7 PESSOAS) FIZEMOS O TRATAMENTO 
INICIAL JÁ NO SEGUNDO DIA SINTOMAS COM 
ACOMPANHAMENTO MÉDICO E NÃO AGRAVAMOS, FICAMOS 
TODOS BEM.

17/11/2021 Paciente Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não terem 
recomendação precisam ser oferecidas para a 
população. 

Eu e muitos membros da minha família fizemos uso, 
acompanhados pelo médico e tivemos êxito. Do número de 
familiares acometidos (mais de 10) tivemos apenas 3 
internações e um óbito (meu oi, obeso e cheio de 
comorbidades)

17/11/2021 Paciente Ruim Sim.Todas medicações não recomendadas pelo Manual 
precisam ser dadas., As medicações listadas que 
possuem custo viável com tradição de uso seguro e 
possibilidade de uso off label descritos em estudos 
atuais precisam ser dadas.

Eu e várias pessoas de minha família   que contraímos Covid 
19 fomos tratados com estas medicações, com 
acompanhamento médico e superamos a doença sem a 
necessidade de internação.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O relatório da Conitec não contemplou as drogas 
reposicionadas do Tratamento Precoce salvando vidas 
há 22 meses. Meus 2 irmãos, Tios e Primos... mais de 17 
pessoas na familia, todos vivos com Tratamento 
Precosse. Ivermectina, Cloroquina.. Azidromicina..

Tratamento Precoce Salva Vidas.

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa FAVORÁVEL AO TRATAMENTO PRECOCE QUE SALVOU 
MINHA AVÓ CHEIA DE COMORBIDADES!

O tratamento precoce deve ser difundido urgentemente!!!
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17/11/2021 Paciente Muito ruim A Conitec deve parar de negar o que já está comprovado 
nas pesquisas e evidências médicas: que o tratamento 
com as medicações Hidroxicloroquina, Ivermectina, 
proxalutamida, Vit. D3 e demais.

Eu e minha família fomos tratados com o tratamento 
precoce/imediato e fomos curados.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas essas 
recomendações. Pq funcionam.

Eu, todos os meus familiares e inúmeros amigos e parentes 
fomos tratados pelas medicações ambulatoriais e fomos 
curados e não tivemos nenhuma complicação. Posso provar 
com documentos e exames se necessário.

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Boa Todos na minha família foram medicados no início para 
covid e todos passsm bem. 

O único sobrinho que foi enviado para casa por um médico 
do Hospital Quinta Dor com receita somente de novalgina, foi 
o único que piorou e precisou de internação. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Boa Não Não 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Estamos navegando em um mar ainda desconhecido. Doze 
meses ainda é muito pouco tempo diante do tamanho, da 
gravidade e da urgência da situação apresentada pela 
pandemia do covid-19. Variantes do vírus estão surgindo. 
Respostas do organismo às vacinas e os efeitos colaterais 
causados pelas mesmas estão ainda sendo apresentados. Até 
mesmo os tratamentos precoces e alternativos precisam ser 
melhor estudados e os resultados de campo não podem ser 
ignorados. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Eu tive COVID em junho/21. Usei os medicamentos 
certos conforme a doença foi evoluindo. Tenho várias 
comorbidades e sou paciente de risco., O tratamento 
precoce com a medicação “feita pra mim” salvou minha 
vida.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Há conflito de interesses claro nos participantes, não 
levaram em conta medicina baseada em evidências.

Isto sim é negacionismo 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual afirma não ter 
eficácia comprovada devem ser dadas a critério do 
médico em acordo com o paciente. 

Eu e minha família tivemos Covid-19 e tratamos com 
Ivermectina,  Azitromicina, Bromexina e vitamina D e ficamos 
curados em poucos dias. A recomendação dos medicamentos 
vieram dos 3 médicos que nos acompanham.
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu e minha família fazemos o uso da ivermectina a cada 
15 dias, vitamina D, vitamina C, zinco, hidroxicloroquina 
1 vez por semana e cloreto de magnésio diariamente, 
fazemos uso do tratamento profilático e até a data de 
hoje, 17/11/2021, ninguém foi acometido pelo vírus da 
Covid-19, em nossa casa. Fazemos o tratamento 
profilático desde julho de 2020.

Vi muitas pessoas serem acometidas e até morrerem sem 
nenhum tratamento profilático ou preventivo. Acho um 
crime contra a humanidade as pessoas não terem a  livre 
escolha de se tratarem que seja por profilaxia ou 
preventivamente, junto com seu médico, fazendo uso de 
remédios que estão há mais de 60 anos no mercado 
farmacêutico, como também, fazer uso de suplementos 
alimentares, vitaminas e minerais para fortalecerem a sua 
imunidade.

17/11/2021 Paciente Muito boa 2 familiar na minha residencia contrairam e trataram 
com precoce e ficaram bem , não vacinamos , filha com 
alta imunidade ainda 

Mais informações sobre perda de olfato e paladar

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. TODAS as medicações que o manual diz não ter 
recomendação PRECISAM SER DADAS. 

Eu e muitos amigos fomos tratados de forma PRECOCE com 
várias dessas medicações Com Acompanhamento Médicos s 
fomos Curados. Estás medicações, com orientação Médica, 
salvam Vidas. 

17/11/2021 Paciente Muito boa TODAS AS MEDICAÇÕES CONTRAPOSTAS QUE O 
MANUAL NEGAM SEU ASPECTO DE RECOMENDAÇÃO 
PRECISAM SER DADAS

EU E MINHA FAMILIA TRATAMOS PRECOCEMENTE COM 
VÁRIAS DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTOS 
MÉDICO E TIVEMOS SUCESSO EM NOSSO TRATAMENTO E 
ESTAMOS EM SUA TOTALIDADE CURADOS

17/11/2021 Paciente Muito ruim GRAÇAS A DEUS E A INVERMECTINA, AZITROMICINA, 
NITAZOXANIDA ESTOU AQUI E BEM SEM SEQUELAS. 
ESTE MESMO TRATAMENTO FORA APLICADONA MINHA 
ESPOSA, MEU IRMÃO, MINHA CUNHADA E MEU FILHO. 
ESTE ÚLTIMO UMA DOSE DA INJEÇÃO EXPERIMENTAL 
DA PFIZER.

EM MIM E MEU IRMÃO FOI UTILIZADO CORTICÓIDE.

Página 265 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O texto considerou o que as sociedades médicas 
publicaram desde o início da pandemia ficando claro 
posicionamentos políticos em desfavor do tratamento 
medicamentoso da COVID. Considerando o 
impedimento de publicações que incluíssem drogas 
como Hidroxicloroquina, segundo colegas médicos que 
tentaram aprovação pelos comitês de éticas, ficou 
notório que a causa era política. A experiência exitosa 
de cidades como Porto Seguro, Porto Feliz, Chapecó e 
tantas outras que atuaram com profilaxia para contatos, 
tratamento imediato por fases, acompanhando 
sistemático, evitando internações e óbitos é notória e 
isso também é evidência observacional. O não 
reconhecimento das sociedades médicas da atuação de 
diversos serviços médicos, grupos de medicos e cidades 
com políticas publicas de enfrentamento da doença e do 
grupo de técnicos que sentaram apenas para discutir o 
que está sendo publicado, deixou claro que estamos 
diante de discussões apenas políticas e não técnicas. 
Essa RECOMENDAÇÃO PREJUDICA A POPULAÇÃO 
BRASILEIRA.

Acrescentar nas referências bibliográficas os inúmeros 
trabalhos que mostram benefícios do tratamento por fases, 
na redução de morbimortalidade, conforme nota técnica 
enviada ao ministério público de Goiás. Sugiro que sejam 
liberadas as medicações disponíveis no mercado incluindo 
HIDROXICLOROQUINA, IVERMECTINA, AZITROMICINA, ZINCO, 
DEXAMETASONA, ENOXAPARINA, RIVAROXABANA. 
BROMEXINA E VITAMINA D. , A classe médica e a sociedade 
esperam que a  CONITEC seja protetora do povo brasileiro e 
permita que as medicações disponíveis sejam adquiridas 
pelos seus governos municipais alcançando quem não pode 
adquiri-los.,  Enviarei os anexos no link abaixo: 
recomendações do protocolo de Porto Seguro e nota técnica 
ao Ministério Público de Goias.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Proposta de interesse meramente político. Eu, minha família 
e amigos utilizamos a maioria dessas medicações que vocês 
não recomendam e nos curamos sem que a doença evoluísse 
com outras complicações. Quem não usou teve complicações 
seríssimas ou faleceu.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Tive COVID e fiz o tratamento precoce . O tratamento precoce salva vidas 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim! Todas as medicações que o manual diz não ser 
recomendado precisam ser atribuídas a quem contraiu a 
COVID.

Eu e minha família que contraímos a covid, tratamos a 
mesma precocemente com várias dessas medicações e com 
acompanhamento médico e fomos curados

Página 266 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Paciente Muito ruim A insistência em orientar contrariamente ao tratamento 
imediato da covid privilegia o erro. O reconhecimento 
de evidência “muito baixa” ou “baixa” em praticamente 
todas as “recomendações” propostas evidencia o erro 
crasso em orientar contrariamente a tratamento que 
sabidamente não tem efeitos colaterais de qualquer 
natureza, e é feito com orientação de médicos capazes e 
responsáveis pelas próprias Indicacoes. No caso dos 
corticoide, a recomendação chega a soar absurda, e 
reconhece que a recomendação é “não graduada”. Ora, 
até bebês usam corticoide em doenças respiratórias das 
mais variadas, sem qualquer questionamento por parte 
da conitec ou de qualquer outro órgão de avaliação de 
tecnologias em saúde. O caminho que a conitec segue 
agora é de restringir a autonomia médica, e as 
consequências pra isso são imprevisíveis e 
potencialmente muito graves. 

A insistência em orientar contrariamente ao tratamento 
imediato da covid privilegia o erro. O reconhecimento de 
evidência “muito baixa” ou “baixa” em praticamente todas as 
“recomendações” propostas evidencia o erro crasso em 
orientar contrariamente a tratamento que sabidamente não 
tem efeitos colaterais de qualquer natureza, e é feito com 
orientação de médicos capazes e responsáveis pelas próprias 
Indicacoes. No caso dos corticoide, a recomendação chega a 
soar absurda, e reconhece que a recomendação é “não 
graduada”. Ora, até bebês usam corticoide em doenças 
respiratórias das mais variadas, sem qualquer 
questionamento por parte da conitec ou de qualquer outro 
órgão de avaliação de tecnologias em saúde. O caminho que 
a conitec segue agora é de restringir a autonomia médica, e 
as consequências pra isso são imprevisíveis e potencialmente 
muito graves. 

17/11/2021 Paciente Muito boa 3 pessoas da família  (pai, mãe e filho), todos acometidos da 
Covid, todos tratados pelo protocolo de tratamento 
antecipado (Azt, Ivm, Hcq, corticoide etc.), mas feito com 
acompanhamento e recomendação médica, inclusive com 
uma pessoa pertencendo ao grupo de risco (histórico de 
trombose, sobrepeso e hipertensão).

17/11/2021 Paciente Muito ruim Medicamentos como anticoagulantes, budesonida, 
colchicina, ivermectina,, nitazoxanida e plasma 
convalescente, azitromicina e, hidroxicloroquina devem 
ser oferecidos aos pacientes. A decisão de fazer o 
tratamento deve ser entre médico e paciente.

Eu, minha família e diversos amigos fizemos uso dessas 
medicações e sobrevivemos ao Covid. Não tirem esse direto 
das pessoas.

17/11/2021 Paciente Boa Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, devem ser prescritas

Eu e minha família tratamos  precose  com várias dessas 
medicações  e acompanhamento  médico  e fomos curados

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precose Tomo e quero continuar. Salva

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações não se baseiam nas experiências pelo 
país. As medicações são eficazes para tratamento 
precoce.

Fui tratado com as medicações indicadas, eu assim como 
mais amigos nos recuperamos graças ao tratamento precoce. 
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17/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce salva vidas!!! Por que não fazer estudos nos municípios aonde o 
tratamento precoce foi usado?Porto Seguro, Porto Feliz??

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa Nao 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Todas as medicações que este manual diz não 
serem recomendavas por não apresentarem resultados 
DEVEM SER PRESCRITAS 

Eu e membros da minha família e amigos nós tratamos com 
medicamentos listados como não recomendados por este 
documento, sob orientação médica, e fomos curados. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Meus parentes tomaram ivermectina, azitromicina, 

17/11/2021 Paciente Muito boa sou a favor da medicação citadas no manual, fiz a utilização deste medicamentos citados no manual com 
acompanhamento médico, e não foi preciso de internação 
por ter um recuperação favorável de cura. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O medico e o paciente precisam ter autonomia para 
discutir o tto aplicado., Este levantamento é falacioso, 
pois não esclarece que as diretrizes são contrárias a 
autononia.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Minha família e eu fomos tratados com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Importante a emissão de um documento oficial compilando a 
contribuição de importantes e sérias sociedades de 
especialidades nacionais e internacionais, fundamentadas na 
ciência.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa não não
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Conheço centenas de pessoas, e fiz uso também 
quinzenalmente, da Ivermectina com total sucesso tanto 
profilatico, como tratamento inicial da COVID 19

No inicio dos sintomas procurei o Hospital Barra DÓr onde, 
após uma serei de exames, me receitaram Ivermectina e 
Azitromicina, com resultado exitoso. Desde então passei a 
fazer uso da Ivermectina com frequencia, principalmente 
antes de viagens ou possibilidade de aglomerações., Minha 
amiga que faz uso diário de transporte publico lotado 
também faz uso frequente, e nunca apresentou qualquer 
sintoma da doença.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as  medicações que o manual diz não ter  
recomendação precisam ser dadas. 

Sim. Eu minha família e amigos  tratamos precoce  com várias 
dessas medicações (citadas no relatório da CONITEC) e 
acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Entendo desnecessária a consulta pública sobre o tema, 
em especial quando há notícia que a ANVISA não se 
manifestou. Não é a opinião pública que deve direcionar 
o desempate da votação, mas sim um órgão técnico 
respeitável como é o caso da ANVISA. Posicionamentos 
ideológicos de uma gestão federal negacionista não 
contribuíram para uma boa informação à sociedade civil 
que agora é chamada a se manifestar.

17/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce, salvou minha vida e de familiares 
meus, os efeitos foram diretos ao tratamento que fiz, os 
médicos podem e devem tratar seus pacientes de covid-19, 
com o que se tem no mercado atual...

17/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha esposa fizemos o tratamento precoce, que foi 
iniciado no segundo dia dos sintomas, com várias dessas 
medicações, melhoramos dos sintomas fortes que tínhamos 
em 24h após iniciado o tratamento.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não serem 
recomendadas DEVEM ser fornecidas pelo SUS, de 
forma gratuita, pois funcionam e salvaram a minha vida 
e a dos meus pais.

Eu (33 anos) e meus pais (59 e 60 anos) fizemos o tratamento 
precoce assim que positivamos para Covid-19 com 
hidroxicloroquina, azitromicina, vitamina D, vitamina C, 
zinco, quercetina, prednisolona e demais fármacos listados 
no manual e fomos curados, sem agravamento e sem 
necessidade de internação!

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Minha família e eu fomos tratados com várias destas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.
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17/11/2021 Paciente Boa Eu e minha esposa nos tratamos com ivermectina, 
hidróxicloroquina, azitromicina, corticoide, zinco e vitamina 
D. 

17/11/2021 Paciente Boa As pessoas que contraíram o vírus da Covid-19 devem ter o 
direito garantido ao acesso do tratamento precoce sob 
orientação médica e médicos terem a liberdade de utilizar o 
tratamento.

17/11/2021 Paciente Muito boa Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas.

Eu, vários familiares e amigos, fizemos tratamento precoce 
com várias dessas medicações e com acompanhamento 
médico, e fomos curados.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sim, os remédios que os médicos estão tentando utilizar 
devem ser utilizados. Devemos usar tudo que está a 
nosso alcance para conter essa doença e esses 
medicamentos fazem esse papel. 

Sim, conheço várias pessoas que foram curadas usandos 
esses medicamentos, familiares e amigos com 
acompanhamento médico. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim A proposta falta de uma base científica mais apurada e 
menos de parte. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim ele mostra a opinião de panelistas sem comprovada 
experiência no tratamento ambulatorial da covid-19, 
embora com comprovável experiência em utilizar ciência 
de forma politizada.

só de constar a sociedade brasileira de infectologia, cuja 
presidência foi contestada por inúmeros infectologistas 
nacionais no tocante à opinião sobre o tratamento precoce 
da covid-19, já demonstra claramente o viés das diretrizes.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa O tratamento com medicamentos já conhecidos há muitos 
anos sendo aplicados para controlar e aliviar os sintomas 
provocados pela COVID tem sido muito eficientes e sem 
efeitos colaterais de média ou alta gravidade.

17/11/2021 Paciente Regular Gostaria que os medicamentos para tratamento precoce 
fossem aceitos, pois eu e minha família nos tratamos 
com eles e nos curamos

Fui infectada com Covid, ficando com  25% de meu pulmão 
comprometido. Me tratei com os medicamentos aos quais 
não são aceitos e me curei. Minha família também se 
contaminou e se tratou da mesma maneira. Graças aos 
medicamentos, estamos aqui para provar os benefícios dos 
mesmos

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Gostaria que todas as pessoas pudessem ter acesso ao 
tratamento imediato.
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Pesquisem artigos científicos, pois os efeitos benéficos de 
vários medicamentos que no texto está escrito "" não utilizar 
""  já estão descritos na literatura. "

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acho que politizar uma doença e impedir os médicos de 
fazerem seu trabalho é um absurdo. , Ainda é muito 
cedo p achar que o tratamento com estes 
medicamentos  não são importantes. Vocês não fazem 
isso com a vacina não é mesmo? E ela está aí , tendo 
bons resultados mas também tendo óbito e deixando 
pacientes com graves seguelas. Façam consulta pública 
sobre isso TB. 

Meu filho, minha nora ficaram graves, minhas netas não.  Iam 
para o hospital e retornavam piores , sem nenhuma 
medicação. Até que a pediatra das crianças sabendo do caso 
entrou com estas medicações, foi só então que meu filho já 
com 30% do pulmão ruim e minha nora com nódulos, 
começaram a se recuperar.  Foi na época em que o Sr 
Mandetta mandava ficar esperando morrer. Só não tivemos 
mais mortes porque houveram heróis que prescreveram 
medicações. Só no Brasil se faz carnaval até com isso. Deixem 
os médicos serem médicos!!! Evidências são as primeiras a 
serem observadas enquanto a ciência não tem resposta. 
Deixem os médicos!!! 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, idoso e portador de diabetes e minha esposa 
fizemos o tratamento precoce contra Sars-Covid e 
estamos vivos graças à ele !  O tratamento precoce e 
ambulatorial funciona e salva vidas !  Sou prova viva 
disso !

Por favor, parem de negar e proibir esse tratamento para os 
brasileiros !, , Cuidado com a Lei do retorno !, , Deus está 
vendo tudo o que fazem !

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha prima diabética, obesa e 59 anos fez uso no 
serviço do Hospital SOS Cardio e ficou curada sem 
qualquer sequela. Tratamento todo domiciliar. 

Que a população usuário do SUS que está sendo punida pela 
falta desse tratamento eficaz e barato . E hj possui muitas 
evidências científicas e relato de sucesso. 

17/11/2021 Paciente Boa Tratamento  precoce salva vidas ! Nao

17/11/2021 Paciente Boa Não ficou claro nesse formulário sobre o que estão 
consultando. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Sim, eu e meus familiares tratamos precocemente com várias 
dessas medicações e com acompanhamento médico e fomos 
CURADOS.
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Contrai COVID-19 e fui tratada, assim como vários 
membros de minha família e amigos, com 
medicamentos que o relatório não recomenda. Tenho 
convicção de que é preciso tratar desde o início, da 
forma como o médico recomenda e acorda com o 
paciente e nunca permitir que evolua para a forma 
grave da doença. , Desconheço casos de pacientes que 
tenham sido hospitalizados, internados em UTI ou 
tenham vindo a óbito por fazer uso de medicação 
prescrita por médico, mas, tristemente, conheço vários 
casos de sofrimento e morte devido ao não tratamento 
e a recomendação desumana de aguardar em casa, com 
paracetamol ou dipirona, até que o quadro evoluísse e a 
gravidade desse poucas chances ao paciente ou lhe 
deixasse sequelas. 

A doença é nova e, como muitos vírus, “polissintomatica”, 
porém, jamais se deixa evoluir sem tratar. Inadmissível não 
permitir sequer que o paciente se trate de comum acordo 
com seu médico. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Sim, nunca na vida vivenciei uma coisa dessas, onde já 
se viu não usar drogas reposicionadas, principalmente 
com vários estudos falando que tem um bom resultado. 

Varias pessoas do meu convívio se curaram com esses 
medicamentos,  todos passaram bem , sem nenhuma 
internação.  A medicação quando bem empregada é eficaz. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Eu e minha família tivemos Covid  Julho de 2021., 
Fizemos o tratamento inicial com 
ivermectina,azitromicina, dexametasona., Meu esposo 
que tem problemas respiratórios não teve um episódio 
de falta de ar. Somente mtas dores no corpo. , Não 
precisamos ser hospitalizados., Nem.se quer fomos ao 
hospital , Fomos acompanhados por um parente 
médico. , Ficamos sem sequelas., Eu aindacom um 
pouco de dificuldade no olfato., , 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa nao concordo com o direito de ter tratamento precose

17/11/2021 Paciente Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu me tratei, meu esposo se tratou e tenho amigos e 
familiares que também se trataram precocemente com várias 
destas medicações com acompanhamento dos médicos e 
todos foram curados estão bem.
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Como paciente de Covid-19 fiz uso de medicamentos para 
tratamento imediato e pela minha experiência, a melhora do 
quadro foi possível devido ao tratamento.

17/11/2021 Paciente Regular Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família fizemos o tratamento precoce com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e fomos 
curados 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Não, neste momento.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos precisam ter liberdade para prescrever os 
medicamentos que já utilizaram e tiveram sucesso com 
seus pacientes, o paciente precisa ter a liberdade de 
escolha, junto com a equipe médica podemos decidir o 
risco que iremos correr. Não precisamos voltar para casa 
com dipirona!  A proposta é péssima! Já existem estudos 
com a efetividade da IVMC e HD quem vcs querem 
enganar! Liberdade para que os médicos trabalhem em 
paz! , 

Não ao passaporte sanitário! O que deveria proteger as 
pessoas são as vacinas, que até o momento não são eficazes! 
Cadê os estudo randomizados das vacinas, cadê a liberação 
do site para que as pessoas possam informar os efeitos 
colaterais?  Se as vacinas não imunizam pq obrigar? Pq estão 
querendo vacinar quem já teve Covid e tem imunidade 
natural da doença? Porque estão enganando o povo? 

17/11/2021 Paciente Regular O tratamento rápido e nos primeiros dias fez c q a 
doença fosse bem leve

Remédios salvam vidas

17/11/2021 Paciente Boa Tive covid em janeiro de 2020 e fiz o tratamento 
precoce e fiquei curada. Usei ivermectina, quercetina, 
hidroxicloriquina, zinco, vitamina D 
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Familiares meus e centenas de amigos próximos usaram 
os medicamentos prescritos por excelentes médicos, 
que citarei contra o covid 19, no início dos 
sintomas(com até 04 dias de sintomas), com teste PCR 
nariz positivo para a doença: azitromicina, 
hidroxicloroquina, ivermectina, colchicina, todos 
trataram em casa, ninguém  internou e nem ficou com 
sequelas. E outros amigos que não tomaram esses 
medicamentos supracitados, imediatamente aos 
sintomas, fizeram teste D-dimero, tomografia 
computadorizada e iniciaram o tratamento com 
corticoides e anticoagulantes devido complicaçõespor 
não terem feito uso de antivirais no início do contágio. 
Todos passam muito bem, sem sequelas. Como NEGAR 
esse tratamento para  a população carente brasileira, 
pelo SUS? É uma negligência e recomendo estudarem 
mais sobre os benefícios desses medicamentos e exames 
que ajudaram a salvar milhões de vidas no Brasil e no 
mundo., 

"Estudem e sejam pró-ativos em cumprir o seu juramento 
médico de SALVAR VIDAS. , , Estudo científico sobre a 
""hidroxicloroquina"":, 
https://rcm.imrpress.com/EN/10.31083/j.rcm2203116, "

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não Não

17/11/2021 Paciente Muito ruim assim como as medicações listadas no documento que 
não devem ser prescristas por não terem comprovação 
de eficácia e risco, as vacinas experimentais que não 
tem todas as etapas de estudos de longo prazo 
concluídas deveriam ser incluídas na lista de não 
recomendados/sugeridos.

eu, enquanto paciente, fiz uso de tratamento precoce 
(azitromicina e ivermectina) assim que comecei com os 
sintomas e me recuperei rápido, além de não ter transmitido 
para pessoas com quem tenho convívio diário. para qualquer 
doença de que se tem notícia hoje, tem-se um leque de 
opções de tratamento. e, aparentemente, a proposta 
apresentada parece querer dificultar e restringir o acesso a 
essas opções de tratamento e fazer mais vítimas em vez de 
salvar vidas. espero que seja toda ela revista.
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O relatório da Conitec não contempla as drogas 
reposicionadas.

17/11/2021 Paciente Ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa Tema muito importante  e necessatio

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, já que todas as medicações que o manual diz não 
ter recomendação, PRECISAM SER DADAS .

Minha tia e outros familiares foram tratados com esses 
medicamentos , juntamente com acompanhamento médico  
e foram CURADOS, e pedimos respeito por esse tratamento  ! 
Pois se não fosse ele , minha tia e outros estaria morta , pois 
estava quase evoluindo pra um estado grave e a medicação a 
salvou , graças a Deus. Então, respeitem !

17/11/2021 Paciente Muito ruim Inválido a primeira contribuição devido a dificuldade de 
entender quais seriam as práticas adotadas pela 
proposta. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de explicar que peguei covid em março, no 
auge dos hospitais lotados. Na primeira hora que senti 
um sintoma “diferente”, tomei Ivermectina que minha 
médica já tinha receitado anteriormente. O sintoma 
seguiu ela manhã e já comecei o tratamento com os 
remédios (Bisolvon, hidroxicloroquina, azitromicina, 
Ivermectina e Esomeprazol) por 5 dias sob orientação 
médica. No sexto dia, fiz tomografia de tórax e acusou 
somente 10% dos pulmões comprometidos. A 
recuperação foi muito tranquila. Minha médica cuidou 
de mais 5 amigos e familiares meus, todos estão muito 
bem. Tomar remédio o início da doença salva vidas com 
certeza!

Não desistam da pressão! Tomar remédio salva vidas! 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

17/11/2021 Paciente Muito ruim Está mais do que na hora de respeito à autonomia 
médica, para que possam ser prescritos medicamentos 
reposicionados cuja segurança e eficácia já tem sido 
comprovada amplamente.

Já basta do viés político e ideológico na questão, que tem 
provocado a perda de muitas vidas que poderiam ter sido 
preservadas!
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas e decididas entre 
paciente e medico.

Eu e minha família fizemos o tratamento precoce e o 
tratamento preventivo com varias dessas medicações, 
acompanhamento medico e fomos curados.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família fomos tratados com medicamentos 
precocemente e vencemos a doença. Sim ao tratamento 
precoce!

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim A autonomia médica é fundamental., , O texto está muito ruim, pois ignora muitos estudos com o 
uso de Ivermectina, Hidroxicloroquina, entre outros, que 
conforme esses estudos, relatos de médicos e de pacientes 
que assim como eu, fizeram tratamento imediato com 
sucesso., Respeitem nossos direitos de escolha e liberdade., 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O relatório não contempla as drogas reposicionadas. O relatório não contempla as drogas reposicionadas.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Antes da COVID 19, ninguém questionava o uso de drogas 
reposicionados! Porque só agora!?, Quando a Conitec fará 
retratação sobre o estudo em Manaus com superdosagem da 
HCQ?

17/11/2021 Paciente Muito boa Deveria haver uma divulgação mais abrangente! 

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim Cadê os medicamentos que realmente fazem a 
diferença??

Não 

17/11/2021 Paciente Boa
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Familiar fez tratamento precoce e salvou sua vida Direito do cidadão 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Queremos o direito ao tratamento precoce

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento deve ser individualizado e acompanhado 
com exames seriados a cada 48 horas para 
determinação do momento exato de entrada dos 
corticoides. Não existe tratamento padrão, tampouco 
“kit COVID”

Eu me tratei com as medicações reposicionadas e foi um 
sucesso! Tratei mais de uma centena de pacientes também, 
sem nenhuma internação hospitalar.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vacina é tratamento preventivo. Incluir tratamento 
inicial para aqueles que contraírem a doença. 

Antes das vacinas, tive uma filha e um sobrinho com covid 
em casa, tratados com ivermectina, azitromicina, reuquinol, 
vit. D, zinco e bisolvon. Estavam bons em 5 dias. O restante 
da família (idosos, com comodidade ) não teve nada. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Quatro pessoas da minha família, inclusive eu, tivemos 
covid, e fizemos o tratamento precoce. Com sucesso.

17/11/2021 Paciente Muito boa Eu tive covid e foi curada graças ao médico que 
prescreveu o tratamento precoce e acompanhou me 
acompanhou durante o período que estava doente.

Sou a favor da liberdade do médico. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Pesquisem sobre artigos científicos onde os efeitos benéficos 
estão já descritos na literatura.
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Medicamentos utilizados em todo o mundo, seguros e 
promissores ficaram de fora. Aliás nenhum entrou. 

"Se vocês não ""aprovam"" nenhum medicamento, quer 
dizer que são contra ? Não tentem manipular a opinião 
pública. Sejam claros e abertos ao diálogo, escutem os 
profissionais de saúdes, paciêntes e não políticos ou 
empresas com interesses próprios."

17/11/2021 Paciente Ruim "Não concordo com o item 13 que não recomenda o uso 
da Ivermectina. Tive Covid (com sintomas: perda de 
olfato, cansaço nauseante, falta de ar. Mas isso durou 
de 5 a 7 dias e melhorei, pq no segundo dia de sintoma 
(a perda do olfato) comecei a tomar a Ivermectina por 3 
dias consecutivos, na dosagem de 2 compr de 6 mg por 
dia (recomendado para meu peso de 60 kg). Todas as 
pessoas que conheço que tomaram como prevenção ou 
nos primeiros sintomas,  desenvolveram quadros leves 
da doença quando contaminados. E tbem conheci 
muitos que não tomaram nada (ou melhor,  só Dipirona 
e azitromicina) e tiveram que ser internados, e muitos 
destes infelizmente vieram a óbito., Se como vocês 
mesmo afirmaram no item 13: ""NÃO SE PODE 
DESCARTAR OS BENEFICIOS E O MEDICANENTO É 
SEGURO"", então qual a razão para descartar o 
uso???!!!, Numa doença nova e tão abrangente, um 
medicamento conhecido, barato e seguro, que 
trouxesse QUALQUER benefício, por menor que fosse, 
deveria ser abraçado com total entusiasmo. Pq mesmo 
que não seja um padrão, muitas pessoas podem ter (e 
tiveram!) uma resposta muito positiva em relação a ele 
e isso não deveria ser desprezado. Estamos falando de 
VIDAS. Um absurdo essa guerra política (e econômica!) 
que transformaram a medicina... muito triste tudo isso."

Deveríamos abraçar TODAS as frentes de ação contra essa 
doença. E os médicos, muito melhor do que qualquer um de 
nós, sabem avaliar os casos e seus pacientes. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. As medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas.

Eu, familiares e amigos fomos tratados com tratamento 
precoce e ficamos curados.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Identifiquei após nova leitura que o texto não leva em 
consideração os fármacos reposicionados ivermectina 
etc

Liberdade - Vida

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. As medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas.

Eu minha família e amigos fizemos o tratamento  precoce, e 
ficamos curados.
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendacoes PRECISAM SER DADAS . 

Eu e minha família ou outros TRATAMOS PRECOCE COM 
VARIAS DESSAS MEDICACOES E ACOMPANHAMENTO 
MEDICO E FOMOS CURADOS 

17/11/2021 Paciente Boa Concordo com o tratamento precoce com os remédios 
disponíveis. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim Dois tios morreram no tubo, mas antes disto gastaram 
uma fortuna em diárias, eles não tomaram qualquer 
medicamento após sintomas detectados porque o 
prefeito rafael greca proibiu ATENDIMENTO IMEDIATO E 
MANDARAM PARA SOFRER EM CASA.

Todos que conheço que sobreviveram ao virus chines usaram 
HCQ e IVM, PORQUE ISTO NÃO ESTA DISPONÍVEL EM 
PROTOCOLO PUBLICO?

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "Nós, médicos sem outro interesse que não a melhora e 
salvação de nossos  pacientes, verificamos, no dia a dia, 
a  e eficácia indubitável,  de alguns medicamentos ""não 
recomendados"""

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Boa Não

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Toda a minha família e alguns amigos que foram tratados 
com Ivermectina, Hidroxicloroquina, Azitromicina, 
Predcorten, Vitamina D3, Zinco e Vitamina C, tiveram uma 
recuperação rápida, sem necessidade de internação.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas aos pacientes que 
são tratados da COVID-19.

Sim. Eu e a minha família tratamos precocemente a COVID-19 
com várias dessas medicações, com acompanhamento 
médico, e fomos curados.
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Fiz o tratamento da covid 19 em abril com 
acompanhamento médico e exames de 
acompanhamento e usei inúmeros medicamentos com 
excelente evolução , Usei azitromicina ,doxiciclina , 
ivermectina , bromexina ,quercetina ,zinco ,vitamina D , 
espironolactona , prednisona ,colchicina , busonide 
spray 

Todos deveriam ter acesso a esses medicamentos 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quero o tratamento precoce contra a covid 19, 
hidroxicloroquina e a ivermectina. 

Tem que divulgar falta divulgação 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Quem fez uso de algum remédio? Qual? Tomei Azitromicina, Ivermectina, hidroxicloroquina e 
vitaminas C, D e zinco, na primeira semana, depois de ter 
comprometido o pulmão tomei dexametasona por 10 dias, 
tudo com indicação e acompanhamento médico de minha 
confiança.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim. Com relação aos medicamentos Ivermectina, 
Nitazoxanida e Hidricloroquina, incluir que já existem 
trabalhos científicos que comprovam sua eficácia 

Retirar as recomendações negativas em relação a esses 
medicamentos. E deixar bem claro que o médico tem 
autonomia para receitar e tratar seus pacientes. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Necessário termos tratamento alternativo 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Recebi o tratamento para covid com cloroquina + 
azitromicina+zinco e evoluí bem. Fiz profilaxia com 
ivermectina . Minha família toda fez uso da medicação 
pai, mãe ,2 irmãos , 3 funcionárias apenas 2 tiveram 
covid. Todos que tiveram e receberam o tratento inicial 
não apresentaram apenas sintomas lebres!

A profilaxia com ivermectina deve ser estimulada. O 
tratamento precoce com ivermectina/ Anitta/ azitromicina 
deve ser inserido nas diretrizes. Apenas pessoas pobres. Não 
usam e evuem mal

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não ao passaporte de vacina Somente teste

Página 280 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim! Tratei mais de 1000 (mil) pacientes de COVID19 
precocemente usando todas as drogas descritas como 
ineficazes e não tive nenhum obito!!!

Literatura ampla indicando eficiencia da Hidroxicloroquina, 
zinco, vit d, colchicina, Ivermectina, Nitazoxanida, 
Enoxaparina, Budesonida,  e CE sistemico na fase 2!  Vcs nos 
envergonham com esse lixo!!!!!

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Toda doença merece ser tratada 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não é razoável que um órgão técnico não tenha a sua 
disposição artigos já publicados e revistos por pares que 
demonstram benefícios de algumas drogas usadas 
precocemente para o tratamento do COVID. É vergonhoso e 
triste não colocarem no manual técnico, medicamentos 
utilizados pelos principais médicos que trataram COVID no 
país e salvaram milhares de vidas. 

17/11/2021 Paciente Boa O tratamento imediato para covid19  ambulatorial na 
minha cidade, foi crucial para evitar números altos de 
óbitos.

Que esse tratamento possa ser expandido de forma mais 
ampla a todos os brasileiros.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Este Relatório não contempla as drogas reposicionadas. O Relatório fala que a ivermectina,  a hidroxicloroquina, os 
corticóides e anticoagulante não são eficazes para a profilaxia 
e também tratamento precoce da doença e isso não condiz 
com a realidade que vi. Eu sou testemunha de que estas 
drogas são eficientissimas. Além de ter sido testemunha de 
que o uso delas evitou a internação e até a morte de pessoas 
próximas. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A proposta desconsidera o grande número de evidências 
apontando a eficácia de medicamentos baratos e 
seguros como a ivermectina, nitazoxanida, 
antiandrogênicos (dutasterida, flutamida, bicalutamida), 
e ainda calcitriol, fluvoxamina e zinco, preferindo 
abraçar uma postura de não tratamento que, 
honestamente, só serve para aumentar a letalidade da 
doença. Sugiro uma olhada no documento em anexo 
para ver o que médicos sérios estão fazendo para tratar 
a COVID da melhor maneira possível.

É desanimador ver como os especialistas estão se rendendo a 
estudos muitas vezes mal feitos que parecem encomendados 
para desqualificar medicações que mostraram resultados 
positivos, especialmente no tratamento inicial da doença.
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Acho importante um tratamento precoce em qualquer 
doença. Impede o agravamento e é mais fácil obter a cura.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. Liberdade médico-
paciente deve ser respeitada

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Achei totalmente enviesado, contrário ao tratamento 
precoce ou profilático da covid19. Nota-se, claramente, 
a intenção de não recomendá-los.

17/11/2021 Paciente Boa Não Não

17/11/2021 Paciente Muito ruim Contrai COVID em março/21 e imediatamente após 
apresentar os primeiros sintomas eu iniciei uso de várias 
medicações, entre elas a ivermectina, Hidroxicloroquina, 
azitromicina, vitamina D, zinco, Bromexina. A fase aguda 
da doença foi branda e me recuperei rapidamente.

Absurdo condenarem o tratamento precoce, eficaz na grande 
maioria dos casos e sem riscos e exaltarem essas vacinas que 
ainda estão em fase experimental e a cada dia apresentando 
mais casos de reações adversas. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Fui e sou usuário, desde o inicio da pandemia, de Ivermectina 
e vitamina D. Tomei as 2 doses da vacina AstraZeneca. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Acrescentar no protocolo quimioprofiilaxia com 
hidroxicloroquina ou ivermectina e tratento precoce 
com Anita/ ivermectina/ hidroxocloquina+ azitro+ zinco

Fiz profilaxia de covid com ivermectina durante 1 ano e não 
me contaminei. Em situações de grande risco usei 
hidroxocloquina.Iniciei o tratamento com ivermectina+ zinco 
+ azitromicina , após contato e não adoeci.

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce salva vidas

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Nao utiliza medicações reposicionadas que utilizei no 
tratamento da covid

Todas medicacoes com embasamento cientifico publocado

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Agora não

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O Tratamento precose na minha família com todos que 
pegaram nenhum morreu , Vacina não é tratamento, pode 
ser prevenção e não obrigatoria
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acho essa proposta muito ruim pois ñ é correto 
restringir a autonomia médica e essa medicação tratou 
meu filho, outros familiares e amigos com sucesso 
absoluto.

AUTONOMIA MÉDICA É IMPRESCINDIVEL E VÁRIAS DESSAS 
MEDICAÇÕES SALVARAM A VIDA DO MEU FILHO,  
FAMILIARES E AMIGOS. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Sim! Eu e minha família nos tratamos com 
medicamentos precoce, não tivemos nenhum óbito no 
total de 11 contaminados pelo vírus. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que admitissem o tratamento precoce no SUS, 
pois eu fui curada com o mesmo. Fiz uso de ivermectina, 
dutasterida, budesonida, zinco, vitaminas D e C desde os 
primeiros sintomas e sequer evolui pra fase 
inflamatória. Gostaria que houvesse mais amor ao 
próximo, principalmente aos mais necessitados que 
precisam do SUS pra comprar estes medicamentos e 
tentar salvar suas vidas. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Uso de medicamentos ambulatoriais de acordo com a 
conduta médica. Protocolo somente em casos  
internados.

Validação de fitoterápicos  e pics

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Inclusão de inúmeros ensaios RCT e metanálises 
mostrando eficácia de diversos medicamentos 
reposicionados contra Covid.

Escolha dos estudos para embasar as diretrizes parece conter 
viés político-ideológico. Preservação da autonomia médica 
deve ser regulada pelo CFM. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tratamento precoce é essencial para evitar o agravamento 
de qualquer doença.
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17/11/2021 Paciente Muito boa  Sim todas as medicacoes que o manual diz nao ter 
recomendação precisam ser dadas . Tomamos todos os 
remédios e não tivemos nenhum efeito colateral e a 
melhora foi muito rápida ., Que os médicos não mais 
sejam perseguidos por fazer o trabalho para o qual foi 
dedicado seus estudos e conhecimento  , ou seja que 
eles tenham  a liberdade de fazer o que for melhor para 
o paciente que seja preservado  a autonomia médica. 

Eu e minha familia tratamos precoce com varias dessas 
medicaçoes e acompanhamento medico e fomos curados . , 
Entao que seja valorizado os estudos e os pesquisadores que 
estão a anos buscando e fazendo pesquisas sobre doenças, 
causas , consequências e tratamento e não ao contrário 
como estão fazendo agora ,  estão dando ouvidos a pessoas 
que nunca contribuiu em nada para o bem da saúde humana 
que so esta pensando e visando lucros como está 
acontecendo com esses que falam que o tratamento e as 
medicações não funcionam, eles estão ganhando para 
espalhar essas mentiras . O tratamento e as medicações são 
eficazes. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. Liberdade médico-
paciente deve ser respeitada, , , 

 Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento ambulatório é muito importante para o início 
da doença não agravar.  Sim ao tratamento. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Tive COVID. Fui tratado com ivermectina. Apoio a autonomia 
médica.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. GOSTARIA DE DIZER QUE QUERO TRATAMENTO PRECOCE NO 
SUS.
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor de tratamento contra a COVID 19. Considero 
ser inacreditável que eu, um mero cidadão leigo, tenha 
acesso a vários estudos de várias substâncias que 
combinadas poderiam ter salvado várias vidas, estudos 
robustos que comprovam a eficácia de vários 
tratamentos, bastando apenas saber em qual momento 
usar cada medicação. Espero quem quer que leia isso 
seja sério e desprovido de ideologia política e pense nas 
vidas e saúde das populações que ainda não tem acesso 
a esses tratamentos, utilizados em vários países e 
indicados como protocolo, como Jamaica, Japão, Índia, 
Nova Zelândia...

Seguem alguns links de trabalhos que comprovam a eficácia 
dos tratamentos:, https://academic.oup.com/ofid/advance-
article/doi/10.1093/ofid/ofab358/6316214, , 
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC8088823/, , 
https://trialsitenews.com/chairman-of-the-tokyo-medical-
association-household-doctors-should-prescribe-ivermectin-
to-treat-covid-19/, , 
https://www.google.com/amp/amp.jamaicaobserver.com/ne
ws/maj-recommends-ivermectin-to-help-with-covid-
fight_215769%3fprofile=558, , 
https://www.thelancet.com/journals/eclinm/article/PIIS2589-
5370(20)30464-8/fulltext, , 
https://www.researchsquare.com/article/rs-100956/v3

17/11/2021 Paciente Muito ruim Ouçam os médicos da linha de frente. Despeçam quem escreveu essas bobagens sem comprovação 
científica. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de relatar que eu, meu marido e meus pais 
recebemos o tratamento precoce para covid 19 e fomos 
curados da doença. A médica que nos atendeu pediu 
exames, nos monitorou todos os dias via vídeo-
conferência e nos receitou medicamentos como 
Hidroxicloroquina, Ivermectina, Colchicina, Xarelto, 
Aspirina, Vitamina D e Zinco. Meu pai que já estava 
sentindo falta de ar e chegou a ir para o hospital, 
desistiu de ficar no hospital e resolveu fazer esse 
tratamento, que reverteu o quadro respiratório dele em 
dois dias de medicação. Vimos a cada exame as 
melhoras de todos nós. Só temos a agradecer!

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim, todos, todas as medicações e digo com todo 
conhecimento que  todas as medicações que o manual 
diz não ter recomendação devem ser dadas.

Sim, eu e minha família ou outros tratamos precoce com 
varias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados. Tratamento precoce salva vidas sim! 
Continuamos com todos os direitos de sermos tratados com 
tratamento no SUS sim. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família fomos tratados e curados com o 
tratamento precoce 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que as drogas reposicionadas, sem patentes e 
de baixo custo fossem incluídas.
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17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim., Essas medicações que estão sendo excluidas são 
fundamentais no tratamento da COVID

Familiares tratam-se com essas medicações e foram curados 
da COVID

17/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação tem que ser dadas.

Tratamos precoce com várias dessas medicações e 
acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha familia fomos tratados e curados do Covid 
19, utilizando ivermectina, azitromicina, 
hidroxicloroquina, portanto é incoerente esta proposta. 
Sejam justos e procurem informações concretas da 
realidade da maioria da população e classe médica em 
linha de frente, antes de aprovar essa proposta.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado com tratamento precoce e inicial e 
funcionou perfeitamente para mim e minha família com 
teste pcr positivo e no relatório não está contemplado 
esses tratamentos.

17/11/2021 Paciente Boa Fizemos uso de ivermectina, astro, , vitamina d, 
hidroxicloroquina! E estamos todos bem, graças à Deus

Tratamento precoce foi utilizado por toda minha família! E 
estamos todos bem, graças à Deus!

17/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de ressaltar a importancia do tratamento precoce 
para mim e todos da minha minha família.

17/11/2021 Paciente Muito ruim
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O manual indica que as medicações NÃO devem ser 
recomendadas, porém entendo que elas DEVEM ser 
recomendadas sim. 

Eu e minha família passamos pelo covid em JUN/20. Nenhum 
médico nos quis fornecer medicação, permanecemos em 
casa até chegar a falta de ar, meu esposo chegou a ser 
internado e somente então foi medicado. Posteriormente, 
conheci outros médicos que faziam o tratamento a partir dos 
primeiros sintomas. Meu pai, meu irmão, uma família de 
amigos, diversos colegas de trabalho fizeram uso de diversas 
dessas medicações iniciando nos primeiros sintomas e 
nenhum deles precisou de internação, e muito menos vieram 
a óbito. Tratamento realizado com acompanhamento médico 
e nos primeiros sintomas é o diferencial entre vida e morte, e 
também entre vida normal e a convivência com sequelas do 
covid, que acontece com àqueles que chegaram às fases mais 
graves da doença.

17/11/2021 Paciente Muito ruim todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

tratei precoce com várias dessas medicações e 
acompanhamento médico e fui curado. 

17/11/2021 Paciente Boa
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Por favor inclua o nome dos especialistas que avaliaram 
e chegaram à conclusão que nenhum medicamneto 
funciona. Eles precisam se atualizar, pois existem 
centenas de estudos mostrando a eficiência dos 
medicamentos. Fazer um documento para impedir 
médio e paciente de decidirem como se tratar é muita 
insanidade. É por isso que esses comitês e órgãos estão 
sem nenhuma credibilidade. Parem de dizer que não 
funciona o que vem salvando vidas. Minha mãe foi 
tratada precocemente pq eu instrui ela, pq se 
dependesse do hospital não iam fazer nada. Ela 
procurou tratamento no hospital nos primeiros 
sintomas e não fizeram anda. Eu e minha irmã fomos 
atrás de médicos particulares e pedimos o protocolo de 
tratamento com ivermectina. Minha mãe se recuperou 
sem precisar de ventilação nem nada. Além da minha 
mãe, eye e meu marido tratamos com ivermectina, dois 
amigos tb trataram pois nós orientamos eles a ano 
esperar esses médicos engessados fazerem algo. Então, 
parem de dizer que não funciona pq quem tomou e 
recuperou sabe que funciona, para além disso existem 
estudos de médicos excelentes, ai no Brasil. Estudos 
pública dos em revistas internacionais. Então, se seus 
especialistas puderem tirar um tempo maior para lerem 
os estudos e incluí-los nesse documento seria justo. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não serem 
recomendadas, são úteis e precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos profilaticamente e 
precocemente com várias dessas medicações com 
acompanhamento médico e tivemos melhora.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce salvou a vida dos meus familiares 
e amigos.

#tratamentoprecocesalvavidas

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim As medicações que o manual diz não ter recomendação 
são muito importantes e precisam ser dadas (no estudo 
especifico de cada caso, fase do quadro e de comum 
acordo entre médico e paciente)

Sou totalmente contra esta tentativa de criminalização dos 
médicos que fizeram e fazem de tudo para salvar e tratar o 
paciente. A liberdade do médico deve ser preservada e 
respeitada. Não deve ser político ou imprensa o responsável 
por dizer qual o melhor/pior remédio ou tratamento, e sim 
os médicos!

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Sim. Totalmente favorável à aplicação de qualquer 
medicamento  reposicionado para tto da covid 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. Liberdade médico-
paciente deve ser respeitada, 

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa Fui curada da covid com o tratamento precoce com 
drogas reposicionadas

Conheço várias pessoas que tbm foram curadas da covid com 
o tratamento precoce

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim O tratamento precoce é essencial para os pacientes e 
deve ser utilizado de forma individualizada, de acordo 
com as condições de saúde de cada enfermo
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17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Todas as medicações que estão no manual precisam ser 
dadas mesmo que off label.

Eu e minha família fomos tratados precocemente com essas 
medicações e tivemos acompanhamento médico desde o 
início e fomos curados. Nenhuma internação ou óbito.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Nao Não 

17/11/2021 Paciente Boa Tive Covid em março de 2020 e utilizei ivermectina logo 
que começaram os sintomas. 

17/11/2021 Paciente Boa Não Usei: amoxicilina,  predisin (5 dias após 1?s sintomas), 
vitamina D e ivermectina.  Todos em casa e na família 
passamos muito bem pela contaminação  da covid. Já 3 
parentes q não quiseram tomar por ideologias,  infelizmente  
faleceram.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento é e sempre foi primordial. Onde já se viu 
esperar a doença se agravar, pra só então fazer algo? 
Tratamento salva vidas.

17/11/2021 Paciente Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendacao precisam ser dadas

Eu e minha família e outros amigos tratamos precoce com 
varias dessas medicações e acompanhamento medico e 
fomos curados

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Reconocimiento de drogas reposicionadas Não 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de sugerir a inclusão dos medicamentos 
reposicionados: Hidroxcloroquina, Ivermectina, Annita e 
vários outros comprovadamente eficazes contra a covid-
19.

A proposta não contempla os medicamentos reposicionados 
comprovadamente eficazes no tratamento da covid-19.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salvou, salva e salvará MUITAS vidas

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Eu e minha família fomos tratados com 
azitromicina,hidroxicloroquina e zinco e todos nós graças a 
Deus ficamos curados da covid no início de tudo.

Página 290 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Paciente Muito boa Eu e vários amigos usamos ivermectina e nos curamos É um crime não prescrever o tratamento precoce., 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento Imediato foi feito nas minhas primeiras 
horas de sintomas gripais. Não esperei nem resultado 
do covid e nem falta de ar para ser medicada pelas 
medicações reposicionadas - Ivermectina, Azitromicina, 
Hidroxicloroquina, Vitamina D, Zinco e 
anticoagulante.Passei MUITO BEM com a Covid sem 
avançar sintomas. Não tive perda de olfato e nem de 
paladar, não tive falta de ar, oximetro sempre ótimo, 
sem dor no peito, sem dor nas costas, sem dor de 
cabeça, sem NADA! TRATAMENTO PRECOCE SALVOU 
MINHA VIDA E A DO MEU FILHO, que pegou de mim. É 
isso. É simples assim!

Sim. Criaram uma muralha gigantesca diante do tratamento. 
Por que? Existe tratamento e como diz um médico famoso: o 
que mata é o tratamento tardio. Em outras palavras: o que 
salva é o tratamento imediato.

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Fiz uso de várias medicações que fazem parte do 
tratamento precoce, os quais foram iniciados no 
segundo dia de sintomas  e não tive complicações da 
doença. Permaneci em casa durante todo o isolamento. 

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Medicamentos como a ivermectina e hidroxicloroquina 
já têm trabalhos suficientemente fortes para indicar o 
uso nas fases precoces da doença para prevenir 
evolução grave. Além disso, mesmo que o grau de 
evidência não seja A, as evidências existentes já 
justificam o uso quando jogamos essa conduta em uma 
relação risco-benefício, tendo em vista excelentes perfis 
de segurança para ambas nos pacientes que as utilizam 
para várias indicações. 
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Peguei Covid em maio deste ano e durante o tratamento 
precoce praticamente não tive sintomas. Após o término do 
tratamento, persistiu sintomas como tosse. Obviamente não 
me curou, como acontece hoje com quase todas as doenças, 
que apenas se tornam cada vez mais crônicas, mas sem 
dúvida alguma eu posso testificar que durante o uso da 
Ivermectina,  Azitromicina e Hidroxicloroquina, senti 
melhoras no sintomas. Posso dizer isso porque o período de 
melhoras dos sintomas coincidiu com o uso dos remédios 
citados. Além de mim, posso testificar que minha esposa e 
minha mãe também foram beneficiadas com o uso deles.

17/11/2021 Paciente Ruim Sim , Os medicamentos indicados devem ser liberados e 
entregues ao uso 

Fiz para tratamento próprio e em minhas filhas e esposa e 
todos superamos sem nenhuma complicação.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas.

Eu ,minha família e amigos , tratamos precoce com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e fomos 
curados.

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precocemente salvou a vida de quase 
todos da minha família e deve ser mantido!

17/11/2021 Paciente Ruim Sim , todas as medicações que o Manual diz não ter 
recomendação , precisam ser dadas 

Eu e minha família fomos tratados precocemente com várias 
dessas medicações , e acompanhamento médico e fomos 
curados 

17/11/2021 Paciente Regular Sim, todas medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas!!

Eu e meu marido nos tratamos precoce em varias dessas 
medicações e acompanhamento médico  e fomos curados

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Tratamento precoce correto salva vidas sim! O que mata 
é o tratamento tardio. Médico, em acordo com seu 
paciente, deve ter o direito de prescrever o tratamento 
que julgue adequado ao paciente.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Como profissional da medicina linha de frente ao covid, 
após estudar a fisiopatologia da doença e os vários 
estudos já publicados, além da prática clínica, vejo a 
grande importância da abordagem medicamentosa e 
acompanhamento como forma de melhorar os 
desfechos 

17/11/2021 Paciente Regular Que médico e paciente são livres para terem o melhor 
acordo de tratamento

Nao
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17/11/2021 Paciente Boa Sim Todas as medicações que esse manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas, usados utilizados 
pois salvaram minha vida e de minha família ! 

Sim ... Eu e minha família usamos tratamento precoce com 
várias dessas medicações com acompanhamento médico e 
todos estamos curados e bem .

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Protocolo IMASK+

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Estes medicamentos estão salvando vidas! Meu filho 
estava muito ruim, com febre, dores no corpo, o pulmão 
doendo e com o uso da Azitromicina,  Anita, 
Ivermectina,  Zinco, vitamina D e C, em 2 dias, estava 
recuperado. Fiz o segundo teste de PCR, doze dias 
depois e o exame deu negativo! 

Acredito que esta demonização destes medicamentos 
causaram o grande número de pessoas que sucumbiram da 
doença.  Se tivéssemos implementado o uso das várias 
combinações do tratamento precoce,  não teríamos tantos 
doentes terminais.

17/11/2021 Paciente Muito ruim As drogas reposicionadas para tratamento da Covid19 
merecem ser contempladas como método válido e não 
menos experimental do que as vacinas que estão sendo 
impostas à população.

Tive meios de me tratar com médicos excelentes e pagar por 
remédios, graças a isso estou bem de saúde. Os usuários 
habituais do SUS devem ter também o direito de realizar o 
tratamento imediato, não esperar o agravamento desta 
moléstia.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Deixem o médico e o paciente decidirem o que é melhor 
pro paciente!

O médico deve ter autonomia. Sempre foi assim, por que 
essa censura??

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Li o documento preparado. Aqui falo da meta-análise 
da redução de hospitalizações por HCQ., , 1 - Sivapalan é 
em hospitalizado. Oito dias de sintomas. 59% no 
oxigênio. Isso não pode estar aí. , Erro ou alguém 
“puxando a sardinha” para a ineficácia?, , 2 - Amaravadi: 
a hospitaização ocorreu no dia 0, antes do tratamento., , 
3 - Schwartz não é exatamente precoce: 7 dias de 
sintomas., , Questão de justiça:, Se encara Skipper como 
8 a 4, porque diz que duas internações não tinham 
relação com a COVID, tem que fazer o mesmo com 
Amavaradi e com Rodrigues. Duas internações sem 
relação com o tratamento., , É necessário este ajuste, se 
o objetivo for possuir integridade científica, honestidade 
e salvar vidas. Mas se todo mundo quiser deixar gente 
morrer, tá tudo bem por mim também. Já não estou 
nem aí mais. Cansei., , Feitos esses ajustes, olhem para o 
gráfico:, , Pergunta: como olha para isso e bate o 
martelo que ""não funciona""? Difícil, não é?"

Como que esquecem do própolis e do enxaguante bucal? 
Tudo randomizado, estatisticamente significativo, e com 
resultados fortes! Estes estudos cito aqui., , 
https://filiperafaeli.substack.com/p/hidroxicloroquina-o-
mundo-perdeu, , Este relatório foi feito por amadores, 
desqualificados ou por pessoas com interesses inconfessáveis.
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz que não ter 
recomendaçao precisam ser dadas

Minha familia e eu usamos o tratamento precoce para covid 
com acompanhamento medico e fomos curados

17/11/2021 Paciente Boa Tive Covid e me tratei de imediato com os 
medicamentos do tratamento precoce e 
acompanhamento médico, e me curei!

Tive Covid e me tratei de imediato com os medicamentos do 
tratamento precoce e acompanhamento médico, e me curei!

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

17/11/2021 Paciente Boa Gostaria de relatar que eu e vários familiares fomos 
tratados com sucesso no início da Covid com vários 
medicamentos ( hidroxicloroquina/ ivermectina entre 
outros)

Sim ao tratamento nos primeiros sintomas da Covid. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Sim. Todas as medicações que o manual diz ""não"" ter 
recomendação precisam ser prescritas de acordo com a 
evolução da doença"

Eu e minha família ou outros tratamos precoce com várias 
dessa medicações e fomos curados.

17/11/2021 Paciente Boa Não Não

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Minha família fez uso direto do tratamento preventivo com 
ivermectina desde maio de 2020  e nunca tivemos covid. 
Meus exames de rotina são normais. Minha irmã não fez uso, 
teve covid muito severa com comprometimento pulmonar e 
foi salva pelo uso do tratamento precoce, com 
acompanhamento médico, sem necessidade de internação. 
Medicações constantes do documento Diretrizes Brasileiras 
para Tratamento Medicamentoso Ambulatorial do Paciente 
com Covid-19. Apoiamos o Tratamento Precoce por vermos 
os efeitos dele numa pessoa acometida de covid.

17/11/2021 Paciente Ruim Por se tratar de doença em que faltam estudos que tenham 
tratamento proposto deve-se deixar os médicos livres para 
prescrever.

17/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas.

Eu, minha família, amigos e muitas pessoas que conheço, 
tiveram tratamento com várias dessas medicações e foram 
curadas.

17/11/2021 Paciente Ruim Fica permitido segundo arbítrio médico o uso de 
produtos alternativos no trata6de doenças como a Civid 
19

Fiz o tratamento precoce eu minha família com rápida 
recuperação. 
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17/11/2021 Paciente Ruim Fiz tratamento com Ivermectina, Zinco, Vit D no contato 
com o vírus. Depois Azitromicina e mais pra frente no 8o 
dia com Cortisona. Fiquei muito bem, eu, minhas 2 filhas 
e meu marido. Isso salva vidas e deve ser incluído como 
opção de tratamento. 

Todos que já foram tratados assim, e são muitos, de Norte a 
Sul do país, sabem que o tratamento funciona. Vocês 
colocarem alguma proibição só mostrará ao povo que vocês 
não se importam com salvar vidas, mas apenas com política e 
benefícios financeiros. Todos os tratados sabem que 
funciona. Estamos de olho. 

17/11/2021 Paciente Boa Sim. Muitas das medicações que o relatório NÃO 
recomenda têm mecanismos de ação reconhecidamente 
atuantes no combate a infecções do vírus Sars cov 2, 
seja atrapalhando a ação do vírus, seja diminuindo a 
resposta inflamatória do organismo, sendo que o 
conjunto de ações das diversas medicações em cada 
fase é que leva, na prática, evitar o agravamento das 
pessoas, toda melhoria deve ser considerada. Portanto 
trabalhos considerados pelo relatório  realizando 
medicações  individualmente ou em grupo de dois para 
influenciar a NÃO recomendação das drogas, não estão 
colaborando para o encontro de soluções práticas que 
salvem as pessoas, repetindo, a combinação de várias 
opções deve ser considerada. Pelo contrário, estão 
ajudando a NÃO salvar vidas. 

EU, meu tio, meu cunhado, minha esposa e minha filha 
fizemos o tratamento por indicação médica com a 
combinação de várias destas medicações que o relatório NÃO 
recomenda (hidroxicloroquina, colchicina, heparina, 
corticóide, nitazoxanida, ivermectina, antiandrogenios, entre 
outros) e todos tivemos excelentes resultados, ninguém 
precisou se internar. Meu padrinho tomou só paracetamol e 
desenvolveu agravamento precisando se internar. Uma 
amiga após melhorar da doença teve trombose e morreu, por 
falta do anticoagulante que na época não se sabia da 
importância). O SUS deve oferecer opções para o médico 
escolher livremente com o paciente (automomia), assim 
como o CFM indica e atender melhor chance para as pessoas.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sim. Todas as medicações que o Manuel diz não ter 
recomendação preCisam ser dadas

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Dra. Denise de Carvalho, gastroenterologista, tá usando 
redes sociais pra seguidores votarem contra.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todos os medicamentos que o texto diz para não 
recomendar precisam ser utilizados. 

Eu e mais uma dezena de parentes e amigos fomos tratados 
com alguns desses medicamentos e acompanhamento 
médico e sobrevivemos por causa disso. Existem cerca de 300 
artigos científicos indicando a eficácia dos tratamentos com 
medicamentos. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e todos na minha casa realizamos tratamento com 
hidroxicloroquina, azitromicina, ivermectina e 
anticoagulante. Todos se recuperaram bem e com rapidez.

Página 295 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Paciente Muito ruim "Todas as medicações que o manual diz não 
""recomendados "" devem ser dados!, , Todos de minha 
casa tiveram covid em dezembro/2020 e fomos 
medicados no terceiro dia com INVERMECTINA  e 
AZITROMICINA e acompanhamento médico! ficamos em 
casa sem maiores complicações!"

Que vocês ouvissem os médicos que estão trabalhando para 
realmente salvar vidas, pois eles sabem o que prescrever aos 
seus pacientes! Chega de politicagem,  chega de ganância! 
Tenha mais apreço pela vida do próximo!

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim Corticoide Salva vidas 

17/11/2021 Paciente Regular Eu e minha filha tivemos COVID em novembro/20. 
Fomos tratadas com ivermectina, hidroxicloroquina, 
azitromicina. Minha filha não teve grandes sintomas, 
graças a Deus. Eu tive princípio de pneumonia e fui 
tratada com antibióticos, mais zinco, vitamina C, e fui 
curada sem necessidade de internação. A médica que 
me atendeu  no hospital me disse que seu eu não 
tivesse me submetido ao tratamento precoce, 
certamente teria evoluído para um quadro muito grave! 
Tratamento precoce salva vidas!!!!

17/11/2021 Paciente Regular Gostaria de deixar claro que fui medicada com assistência 
médica e tomei invermectina (tomo como prevenção) , 
azitromicina e hidroxicloroquina. Meus sintomas ficaram bem 
leves depois de medicada. Assim como minha família. 
Tratamento salva vidas, negar isso é o verdadeiro fim do 
mundo! 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O Conitec precisa ouvir médicos e pesquisadores sérios, 
como Dra. Nise Yamagushi, Dr. Paulo Zanoto, Dr. 
Roberto Zeballos, Dr. Ricardo Zimerman, Dra. Raíssa 
Soares, Dr. Paulo Porto, Dra. Roberta Lacerda, Dra. Lucy 
Kerr, Dr. Alessandro Loiola, Dra Maria Emilia Gadelha, 
Dr. Kefir, entre outros. E principalmente parar de tratar 
a pandemia como uma disputa política. , , E votei que 
acho a proposta apresentada pela Conitec muito ruim 
porque não contempla o uso de medicamentos 
reposicionados. 
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Que todos os medicamentos usados para o 
tratamento da covid que estão sendo desmerecidos, são 
excelentes, fui tratada com eles, e a população tem o 
direito que recebê-los também.todas as  medicações 
que o manual diz não ter recomendação precisam ser 
dadas.

fui tratada com eles, e me dei muito bem, meu cunhado teve 
uma melhora significativa em 2 dias, com os medicamentos 
baratos e eficazes. Maldade que estão fazendo com a 
população. A doença tem tratamento sim, os medicamentos 
são baratos e funcionam muito bem.Eu e meus parentes 
fomos tratados com medicamentos do tratamento precoce e 
fomos curados.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Acho que a relação médico paciente deve ser 
preservada , é que todo tratamento deve ser de 
responsabilidade de quem prescreve 

Sou a favor do tratamento precoce por que fui testemunha 
de paciente que usou e se beneficiou muito com ele 
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Sempre ouvimos falar em uma guerra usamos todas as 
armas possíveis para lutar contra o inimigo.  Por que no 
tratamento da Covid 19, onde praticamente estamos 
ainda em um a guerra contra  vírus, isso foi diferente? A 
inversão das coisas diante desse cenário foi 
inacreditável. Devíamos agradecer e enaltecer os 
médicos que se dedicaram a encontrar tratamentos que 
pudessem ao menos amenizar a doença. Só isso já seria 
de grande valor., Mas não, os tratamentos salvaram 
muitas vidas. Tratamento com medicamentos há anos 
no mercado, com risco baixo ao paciente desde que 
usados de forma e na fase correta da doença.  Mas 
como mencionei, fizeram ao contrario. Trataram esses 
médicos comprometidos com seus pacientes como se 
fossem charlatões. A medicina séria foi colocada no 
mesmo balaio da politicagem, jornalistas não 
comprometidos com a verdade, apenas em busca de 
manchetes sensacionalistas e derrubada do governo 
federal e dos verdadeiros picaretas que só quiseram 
lucrar e aparecer nessa pandemia. Médicos sérios quase 
não são chamados para dar seu testemunho, para 
debater, são rotulados de muitas bobagens, sem o 
menor respeito. Além de terem redes sociais e 
publicações apagadas, bloqueadas. Por que só os que 
são contra ao tratamento tem grande espaço na mídia, 
só eles são ouvidos? Quem ganha com isso?, Médicos 
que estão na linha de frente, tratando e salvando 
pacientes são acusados, escrachados. Médicos que 
sequer trataram um paciente, são ouvidos como 
autoridade máxima. Fico muito triste e preocupada com 
os rumos que isso tomou. Nunca foi assim!! Os médicos 
podiam decidir em conjunto com seus pacientes qual a 
melhor alternativa para tratar alguma doença. Repito: 
por que com a covid isso mudou? , Desde o inicio da 
pandemia comecei a acompanhar diversos médicos, 
tanto contra ao tratamento quanto os a favor de um 
acolhimento precoce. Comecei a perceber diferenças 
entre esses dois grupos: Os que eram contra quase 
nunca tinham argumentos, apenas falavam que não 
tinha evidencia cientifica, que era grave, isolamento 
total, apavorando a população, devendo buscar ajuda 

Para concluir, tenho certeza absoluta que o acolhimento 
precoce e o uso de medicações na fase correta nos salvaram. 
Não precisamos ser internados e estamos recuperados. O 
médico que nos acolheu, nos tratou e nos salvou é o nosso 
herói., Se o paciente concorda em receber tratamento, 
acredito que deveria ser implementado no SUS e 
principalmente deixar o medico e paciente decidirem., São 
medicamentos seguros, senão a Anvisa não permitiria estar 
no mercado., O tratamento fez muita diferença em nossas 
vidas e na vida de muitas pessoas.
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somente quando sentir falta de ar. Em qualquer doença, 
tratamento quanto antes iniciar, melhores as chances da 
cura. Covid novamente mudou essa máxima., Quanto 
aos médicos que apoiavam acolhimento precoce, além 
de acalmar a população, pessoas serenas, explicavam 
sobre o tratamento e que o paciente não precisava e 
não deveria esperar ate a falta de ar. Existiam e existem 
uma gama de medicamentos que podem ser utilizados. 
Eu sempre me senti segura ouvindo esses médicos, 
Foram os únicos capazes de me manter serena diante do 
caos instalado., Em março de 2021 eu e meu marido 
tivemos covid. Em nosso primeiro PCR o dele deu 
positivo, o meu negativo., Ambos com sintomas. Diante 
de um exame positivo meu marido imediatamente 
iniciou o tratamento, com excelentes resultados, pois 24 
horas após o uso dos medicamentos, a febre já havia 
cessado. Mas por cuidado e atenção do medico que nos 
atendeu, ele fez uma tomografia de tórax, pois estava 
com a saturação baixa. Fomos orientados inclusive pelo 
nosso medico ter o oximetro em casa para 
acompanhamento. A tomografia do tórax acusou que 
havia comprometimento de 20% do pulmão. Com isso, o 
medico já entrou com a medicação da fase 2. Resumo: 
após alguns dias o exame de pulmão foi repetido, 
pulmão limpo e recuperado. Recuperação total, sem 
sequelas e sem precisar de internamento. , Enquanto 
isso, fiz um segundo exame com resultado negativo. No 
quinto dia de sintomas, já sem paladar e olfato  com um 
terceiro exame agora positivo, iniciei meu tratamento. E 
não se trata de kit covid, cada paciente é avaliado e o 
medico escolhe qual a melhor forma de tratamento. Eu 
estava com muita febre e dores no corpo. Após inicio de 
tratamento, em 24 horas tudo passou. Mas o medico 
sempre nos acompanhando com exames, verificou que 
minha atividade de coagulação já estava bem alterada, 
entrando também com a medicação da fase 2. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, gostaria de alterar todo o texto. As medicações que 
o texto não recomenda na verdade deveriam ser 
recomendadas.

Minha mãe, que teve maiores complicações pelo vírus, fez 
tratamento com vários desses medicamentos e 
acompanhamento médico e foi curada.
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa 16 pessoas da minha família fizeram testamento no início dos 
sintomas com ivermectina azitromisina vit D e zinco todos 
não tiveram evolução do Covid. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deveriam EXCLUIR todo e qualquer comentário negativo 
sobre o uso de anticoagulantes, ivermectina, 
nitazoxanida e hidroxicloroquina em pacientes em 
tratamento ambulatorial. Miles de relatos, de pacientes 
e médicos, no Brasil e fora, demostram o contrário: que 
esses medicamentos são, CERTAMENTE, benéficos no 
tratamento ambulatorial da covid-19. Tenho vários 
exemplos em minha própria família. 

"O documento revela pouco conteúdo científico, limitando-se 
a ""sugerir não utilizar"", sem qualquer comprovação de 
dano efetivo, e desconsiderando o sucesso ambulatorial de 
quem adotou tal tratamento. Apenas considerações gerais de 
caráter subjetivo."

17/11/2021 Paciente Muito ruim SOU TESTEMUNHA PRÓPRIA E DE FAMILIARES E AMIGOS 
QUE USARAM o tratamento precoce E FORAM 
CURADOS! Além de inúmeros estudos científicos 
divulgados pelo corpo médico e científico, da boa 
eficácia dos medicamentos. , 

 É negligência NEGAR o tratamento imediato aos brasileiros 
no SUS. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Há trabalhos demonstrando a relevância de 
medicamentos na fase inicial da doença, fase de 
replicação viral. Por exemplo, hidroxicloroquina, 
ivermectina, nitazoxanida. Podem ser consultadas 
páginas como: https://c19hcq.com/;, 
https://c19ivermectin.com/; 
https://covid19criticalcare.com/
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17/11/2021 Paciente Muito boa Toda pessoa tem o direito de ser tratada da forma que 
desejar pelo seu medico o tratamento precice salva 
vidas assim como salvou a minha. 

Tratamento precoce covid 19 já. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, todas as medicações citadas no manual como não 
eficientes precisão ser dadas no tratamento 
ambulatorial para COVID, inclusive fomentar na 
sociedade o fortalecimento do sistema imunológico 
como forma de tratamento preventivo!

Sim, todas as medicações citadas no manual como não 
eficientes precisão ser dadas no tratamento ambulatorial 
para COVID, inclusive fomentar na sociedade o 
fortalecimento do sistema imunológico como forma de 
tratamento preventivo!

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa fui tratado assim que tive sintomas e estou aqui vivo 
...Gracas a Deus e a ter procurado rapidamente um 
medico

como qualquer doenca e aida por cima viral ...sabemos ha 
temos ,....teve sintoma , procure rapidamente um medico 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa Sim Tive covid em dezembro 2020, assim q comecei os primeiros 
sintomas, tomei azitromicina e fiz o teste. Com o positivo em 
mãos tomei hidroxicloroquina, ivermectina, zinco e Vit D e 
continuei com a azitromicina. Passei bem, sou obesa, 
hipertensa. E sigo c vida normal pós covid. Graças ao 
tratamento feito.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

eu e minha família tratamos imediatamente aos primeiros 
sintomas com várias /todas estas medicações e 
acompanhamento médico e fomos curados.
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, alterar tudo. As medicações ali constantes devem 
ser recomendadas. 

Minha sogra fez tratamento com várias daquelas medicações, 
devidamente acompanhada por médico, e foi curada.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A relatório do CONITEC não prevê os medicamentos 
reposicionados. Em muitas áreas médicos isso ocorre.

17/11/2021 Paciente Muito ruim SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS.

SIM. EU FIZ TRATAMENTO PRECOCE COM VARIAS DESSAS 
MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO MÉDICO E FUI CURADO.

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Boa Na minha família, mais de 20 pessoas contraíram COVID 
na mesma época. A maioria recebeu alguma prescrição 
de medicamentos e suplementos (ivermectina, zinco, 
Vit. D, Vit. C, azitromicina, alguns com mais de 5 dias de 
sintomas - corticóide xarope...). Nenhum teve 
comprometimento pulmonar, nem mesmo os que 
tinham comorbidades (cardíaco, pressão alta, idade 
avançada, obesidade). Tivemos sintomas (febre, coriza, 
tosse, dor de garganta, fadiga, dores nas pernas, coluna, 
dor de cabeça, alguns anosmia, e ageusia), mas sem 
evolução pra piora. , Uma das questões importantes pra 
mim é que os médicos tenham sua autonomia junto 
com seus pacientes e que juntos possam decidir qual 
abordagem a ser tomada. , , 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meus familiares utilizaram as drogas reposicionados e 
ngm agravou. Meu filho recebeu no hospital Unimed 
Balneário Camboriú. E outros parentes no ambulatório 
Covid do Hospital SOS Cardio. Foram curados sem 
necessidade de internação., Uma pena a população ser 
privada disso! Um crime ...

Que tardou a hora para esses medicamentos serem 
disponibilizados. A informação adequada e estes farmácos 
poderiam ter salvo muitas vidas!!

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter  
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família inclusive meu pai idoso,diabético,portador 
de marcapasso,obeso,fizemos o tratamento precoce com 
várias dessas medicações com acompanhamento médico e 
fomos curados sem necessidade de atendimento hospitalar.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação devem ser ministradas. 

Eu e minha família recebemos o tratamento precoce com 
várias destas medicações e acompanhamento médico, e 
fomos curados. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Minha família e eu fomos tratados com maioria das 
medicações não indicadas nessa proposta da Conitec, 
logo no início da doença e especialmente o 
anticoagulante foi fundamental para mim, que descobri 
ser portadora de mutação genética que favorece o 
aparecimento de trombos. As demais medicações 
controlaram são evolução do meu quadro pulmonar e 
os 10% de comprometimento foram revertidos sem 
qualquer necessidade de interação hospitalar. 

Um grande equívoco cercear a autonomia médica e uma 
grande falta de respeito ao intervir na análise que cabe 
apenas entre o médico e o paciente. 

17/11/2021 Paciente Boa Eu tive Covid em 2019 e usei no tratamento apenas 
Ivermectina por 3 dias, portanto, o medicamento parece 
ter funcionado comigo., Usei o fármaco logo no início 
dos sintomas (na época os exames eram raros). Após 15 
dias fiz o exame laboratorial que confirmou a doença. 
Repeti o exame por 3 vezes, todos positivos

Apesar de tanta politicagem envolvendo a doença é inegavel 
o potencial antiviral da Ivermectina.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas 

Eu e minha família fomos tratados com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Existem estudos sérios comprovando-nos benefícios de 
medicamentos utilizados no combate à doença. 
Enquanto não houver um medicamento ou combinação 
de medicamentos que se mostre mais eficaz, deveria ser 
permitido aos médicos avaliarem e prescreverem as 
medicações extensamente estudadas. 

A história já nos mostrou como a resistência em se permitir o 
uso de medicamentos afetou a saúde das pessoas. 
Deveríamos lembrar de um passado não tão distante quando 
a AIDS surgiu e rever alguns posicionamentos. Declaração de 
Helsink existe e é cada vez mais urgente lembrar dela. 

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Regular Sim Gostaria de dizer que eu e minha família fizemos o 
tratamento precoce com os remédios reposicionados e 
estamos todos bem.
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não foram incluídos os medicamentos reposicionados 
de forma a atender a população brasileira. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim As medicações mencionadas no manual funcionam. 
Qual é a alternativa? Esperar piorar para ser entubado 
no hospital?

Todas as pessoas que conheço que tomaram os 
medicamentos mencionados no manual foram curadas sem 
precisarem ser hospitalizadas.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Texto não recomenda tratamento precoce com nada. 
Ele propõe esperar piorar para ver o que da para fazer.

Texto não recomenda tratamento precoce com nada. Ele 
propõe esperar piorar para ver o que da para fazer

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos os medicamentos citados e que não são 
recomendados devem ser utilizados. São eficazes e 
inofensivos à saúde.

Minha família inteira foi tratada com vários desses 
medicamentos com supervisão médica e foram curados sem 
internação. 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as opções dd medicações precisam ser 
consideradas no âmbito ambulatorial, todas as 
medicações precisam ser dadas.

Familiares e amigos que que foram tratados de maneira 
breve e rápida com essas medicações disponíveis foram 
curadas e não é justo essas medicações não serem colocadas 
a disposição dos médicos e dos pacientes.

17/11/2021 Paciente Muito ruim SIM. TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS.

CONHEÇO PESSOAS QUE SE TRATARAM PRECOCE COM 
VÁRIAS DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO 
MÉDICO E FORAM CURADOS.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Retificando meu voto anterior 
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Vocês estão NÃO recomendando vários 
medicamentos, sem a devida análise imparcial e 
observacional, que reposicionandos tem salvo várias 
vidas, reduzindo a carga viral, a inflamação e o quadro 
trombótico., , São drogas seguras, baratas e, em vários 
estudos e observações, que tem se mostrado eficazes no 
trato da doença, principalmente se combinadas, 
atuando nas formas do vírus adentrarem na célula 
humana e se multiplicando. Ivermectina, 
Hidroxocloroquina, Nitazoxanida, Bromexina, 
Colchicina, Budesonida, Fluvoxamina, Dudasterida, 
Proxalutamida e outros mais. Vejam onde deu certo a 
combinação delas., , Anticorpos Monoclonais, 
Remdesivir e os destas categorias, são caros, pouco 
eficazes, perigosos, mas já são mais recomendados. , , 
Há algo errado nisto tudo. O médico precisa ter, ao 
menos, a automonomia para junto do paciente 
decidirem o tratamento e precisam que tenham as 
medicações disponíveis. As vacinas estão aí, mas não 
estão resolvendo nem diminuindo o número de casos. 
Vacinados contraem e transmitem o vírus. O 
tratamento, acessível, precisa existir e existe. Tem que 

Ouçam os médicos que tratam e vejam seus resultados:, 
Roberto Zeballos, Roberta Lacerda, Francisco Cardoso, Flávio 
Cadegiane, Ricardo Ariel Zimerman, Paulo Porto Melo e 
tantos outros. Alguns com estudos publicados., , A maioria 
das associações consultadas, tem entre seus membros, 
pessoas com conflitos de interesses, que podem preferir 
recomendar vacinas à opções terapêuticas de prevenção e 
tratamento, desmerencendo estudos publicados, revisados, 
das medicações que vocês não recomendam o uso., , 
Estamos falando de vidas e não de números. Se é uma arma 
contra a pandemia, porque não somar tudo o que temos?

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incluir tratamentos com medicamentos reposicionados. 
E assegurar a autonomia médica.

Tenho familiares e amigos que estão curados, graças ao 
tratamento precoce com medicamentos reposicionados.

17/11/2021 Paciente Muito boa fui tratado assim que tive sintomas e estou aqui vivo 
...Gracas a Deus e a ter procurado rapidamente um 
medico

ainda bem que procurei profissionais rapidamente 

17/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

17/11/2021 Paciente Muito boa
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Esse relatório é um absurdo! Drogas utilizadas há 
décadas sendo massacradas?? Seria o fato de não terem 
parentes! Covid causa alterações na Coagulantes e vcs 
querem retirar os Anti Coagulantes??? Que absurdo é 
esse?? O único ponto de concordância é retirar a 
Azitromicina desde que seja substituída por Doxiciclina! 
Que atua no DNA Gerase e é utilizada largamente há 
décadas! Ivermectina profilática já se demonstrou útil 
em vários países! 

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Quero registrar que contraí a COVID-19 em agosto de 
2020 e recebi tratamento precoce com várias das 
medicações que o Manual diz que não devem ser 
recomendadas e consegui me curar sem precisar passar 
por nenhuma hospitalização.

Sim, a população precisa ter o direito de receber o 
tratamento pelo SUS com as várias medicações hoje já 
disponíveis e eficientes, bem como os médicos devem ter sua 
autonomia respeitada por todos os órgãos, bem como a 
garantia da relação médico/paciente.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sugiro a leitura de artigos publicados em revistas qualis 
A1.

Gostaria de informar que cinco familiares foram tratados com 
ivermectina e hidroxicloroquina e todos estão bem e sem 
sequelas. Meu pai tem 64 anos, é obeso, diabético, com 
problemas nos rins, dois stents no coração e já teve duas 
tromboses em 2021, foi o caso mais grave precisou de 
internação, ficou sete dias internado sendo dois destes  
precisou ficar com oxigênio no catéter. Na tomografia 
realizada no momento da internação constava 60% de 
inflamação nos pulmões ( em julho 2021), tem 30 dias meu 
repetiu a tomografia e está praticamente recuperado., Eu e 
minha mãe fazemos quimioprofilaxia com ivermectina, 
cuidamos de todos e não tivemos nenhum sintoma.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acredito no tratamento imediato com as drogas  já 
usadas a muitas décadas, que já tem SIM comprovação 
científica 

17/11/2021 Paciente Muito ruim As medicações não recomendadas no texto são sim 
muito eficazes com estudos comprovando e não fazem 
mal.

Fui tratado pelo médico com várias dessas medicações e me 
curei rapidamente. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Fui acometida pelo Covid19 e fui curada com Ivermectina, 
Azitromicina e Cortisona. 

17/11/2021 Paciente Muito boa
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim SIM - todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação PRECISAM SER DADAS

Eu e familiares fomos tratados por médicos que 
prescreveram o tratamento precoce e fomos curados. Eu, 
pessoalmente, estava a beira da internação quando comecei 
o tratamento, o qual reverteu rapidamente este meu quadro.

17/11/2021 Paciente Ruim Sim, uma vez que na proposta se refere a não utilizar 
medicamentos que foram utilizados em mim e que 
surtiram efeito, tendo sido tratada em casa, como 
azitromicina e ivermectina. Saliento ainda que este 
medicamentos também foram utilizados precocemente 
em meus familiares  e conhecidos a exemplo de minhas 
duas irmãs, sendo que uma delas ainda usou o 
corticoide; meu pai de 89 anos, que também utilizou a 
azitromicina e a ivermectina e, apesar da idade,  não 
chegou nem a ser hospitalizado; meus sobrinhos (4 
todos com faixa etária entre 19 e 13 anos) também 
fizeram uso desses medicamentos e foram tratados em 
casa com sucesso, além do meu cunhado e de duas 
agregadas da família. Diante das evidências, como achar 
que está bom uma proposta que nega a eficácia de um 
tratamento!?

Gostaria de saber a quem o Conitec atribui a cura de milhares 
de brasileiros, que com certeza fizeram usos desses 
medicamentos e de medicamentos afins? 

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Sim, especificar medicamentos usados

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não CONITEC fora da realidade ou negando os estudos e 
comprovações tanto no Brasil quanto em outros países. É 
vergonhoso. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Vocês se consideram mais capazes do que o CFM?

17/11/2021 Paciente Boa
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17/11/2021 Paciente Ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Boa Tratamento preventivo ou imediato funciona sim, eu, meu 
marido e muitos amigos, somos provas disso.

17/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce foi amplamente estudado. Existem 
centenas de estudos comprovando sua efetividade no 
tratamento de covid. Eu me tratei e me curei. Sou prova de 
que funciona.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Boa Sim, as medicações que dizem não ter eficácia 
devem.ser dadas precocemente para o tratamento do 
paciente de covid

Sim eu e mais nove pessoas da minha família fomos tratados 
e curados de covid, graças ao tratamento precoce.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Ruim porque não contempla os medicamentos que 
salvaram minha vida.

17/11/2021 Paciente Muito boa não. Eu e toda minha família e amigos foram salvos pelo 
tratamento precoce, e estão todos bem.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Boa Sim… todas as medicações propostas para o tratamento 
precoce FUNCIONAM E DEVEM SER ADMINISTRADAS… 
contrariando o proposto no manual.

Eu e minha esposa, nos curamos em casa usando as TODAS 
as medicações do protocolo Covid, tão logo apareceram OS 
PRIMEIROS SINTOMAS.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Quero que a população tenha o direito de receber o 
tratamento imediato para COVID na rede do SUS, da 
mesma forma que eu tive na rede particular, quando 
peguei esta doença no ano passado.

Sim, existe tratamento! Já tem várias drogas disponíveis que 
são eficientes no tratamento desta doença e a população 
mais humilde que depende da saúde pública deve ter o 
direito de receber este tratamento. Os médicos também têm 
que ter seu direito de receitar garantido!

17/11/2021 Paciente Regular

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Tratamento precoce para Covid com drogas 
reposicionados, seguras, eficazes, baratas, orais, sem 
patente
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17/11/2021 Paciente Ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim A proposta tira da recomendação medicamentos que 
sem sombra de dúvida me beneficiaram após a detecção 
dos primeiros sintomas, como ivermectina e 
azitromicina. A autonomia médica, bem como a 
concordância do paciente, devem ser observadas 
sempre. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim SIM. Todas as medicações que o texto diz que não são 
recomendadas devem ser dadas aos pacientes com 
Covid nos primeiros sintomas.

"Aos primeiros sintomas de Covid fiz tratamento com 
Budesonida (já uso regularmente para rinite), Ivermectina (já 
vinha usando preventivamente) e Colchicina, tive sintomas 
muito leves. Tive irmão, cunhada e sobrinha que fizeram 
tratamento precoce com vários medicamentos ""não 
recomendados"", e nenhum deles teve sintoma grave da 
doença, todos foram tratados em casa."

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que incluísse as medicações reposicionadas 
como opção de tratamento imediato para covid19 para 
salvarem as vidas das pessoas, se de fato vocês se 
importam. 

Salvem vidas e permitam as medicações reposiconadas para 
tratamento imediato da COVID-19. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Tive esta doença e recebi tratamento imediato na rede 
particular. Os pobres também tem que ter o direito de 
receber esta alternativa na rede pública também.

Se já tem remédio que permite o tratamento, porque o 
poder público quer criminalizar/proibir? Por que tirar esta 
escolha dos mais necessitados?

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa Muito boa se o propósito for oportunizar aos médicos e 
pacientes o tratamento adequado baseado em 
observação e evidências.

Testei positivo para Covid na primeira onda, em agosto de 
2020, fui tratada com azitromicina e ivermectina. Não possuo 
qualquer sintoma pós-covid. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o relatório diz não ter 
recomendação precisam ser  administradas aos 
pacientes covid nos estágios iniciais da doença. Sim, eu 

Sim, eu e minha família, além de conhecidos próximos, fomos 
tratados precoce com várias dessas medicações e 
acompanhamento médico e fomos todos curados! 
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Eu e minha familia tratamos precocemente o covid, e 
nenhum foi internado.

Eu e minha familia tratamos precocemente o covid, e 
nenhum foi internado.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Sim. Deveria ser alterado de ""não recomendar"" para 
recomendar."

Meus pais tiveram Covid, ficariam muito ruins e foram 
tratados com muitas das medicações que vocês não querem 
recomendar. Acho que vocês deveriam ouvir médicos que 
estão tratando e salvando vidas.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ  NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS.

FAMILIARES, AMIGOS E CONHECIDOS  TRATARAM  PRECOCE 
COM VÁRIAS DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO 
MÉDICO E FORAM CURADOS, GRAÇAS A DEUS!

17/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Gostaria de deixar que meu médico possa decidir qual 
tratamento me orientar cono sempre foi feito. 
Confiança no médico para que ele prescreva 
medicamentos que entenda serem opçoes de 
tratamento

Os medicos devem ter a opção de tratar seus pacientes da 
forma como entenderem ser melhor. A confiança entre 
médico e paciente devem ser mantidos e eles devem ter a 
liberdade de opinarem e informarem dos prós e contras.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e toda minha família tomamos os medicamentos da 
fase inicial e estamos todos bem,  e não pegamos mais 
Covid. O tratamento funciona sim!!

Tratamento inicial deve ser aplicado a todos que contraíram 
o covid

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todos os medicamentos que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser considerados no 
tratamento contra COVID-19, já que muitos médicos 
relatam ter obtido excelentes resultados com o uso, 
evitando diversos óbitos. Todos esses medicamentos 
precisam ser avaliados para o tratamento contra COVID-
19 para o bem de todos.

Considerem estudar os medicamentos citados neste manual 
como opções para o tratamento contra COVID-19. Nenhuma 
possibilidade deve ser desconsiderada diante de uma doença 
nova. 
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Por experiência própria, comprovo o beneficio e 
segurança do uso preventivo da Ivermectina contra a 
covid-19.

A Azitromicina fez parte do tratamento médico recebido 
quando diagnosticada com covid. De acordo com estudos 
internacionais o marcador D-dímero pode ajudar na 
identificação de micro-coagulos resultante dos efeitos 
adversos cada vez mais notificados. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Levar a consulta pública algo que a ciência já provou 
que não funciona, na minha opinião não faz sentido. 

Estou a frente da pandemia desde o primeiro paciente do 
estado de Rondônia, e o que vimos foi só desastre nos 
pacientes que foram utilizados medicamentos sem eficácia. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce com as drogas reposicionadas, 
Ivermectina, hidroxicloroquina, nitazoxanida, vitamina 
D, C, quercetina, etc.

Permitir tratamento preventivo e precoce para todos os 
pacientes interessados e médicos.

17/11/2021 Paciente Ruim Seria uma excelente iniciativa se tivesse sido bem 
divulgada. Muitas pessoas fizeram tratamento e estão 
vivas hoje graças ao empenho de médicos dedicados, 
mas infelizmente foram e estão sendo perseguidos 
enquanto a verdade sobre tratamentos está sendo 
abafada.

Vocês deveriam incluir ou fazer uma consulta paralela para 
avaliar os efeitos adversos, incluindo, mortes de pessoas que 
tomaram a vacina. Vejo muita gente reclamando que não 
tem pra quem reclamar. Não há dados apenas uma histeria 
impositivo para que as pessoas tomem o produto. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Eu e minha família fizemos o uso do tratamento

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Nestw caso, o relatório da Conitec deveria contemplar 
reposicionamento de fármacos.

Meu filho foi contaminado pelo corona, médico receitou anti-
inflamatório e dipirona. Por conta própria, dei ivermectina, 
vitamina c e zinco. Ele se recuperou em menos de uma 
semana e esta sem sequelas. Acredito que não foi a dipirona 
e o anti-inflamatório que curaram meu filho, acho que foi o 
conjunto de medicamentos.

17/11/2021 Paciente Muito ruim
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Sim.Tenho a segurança de haver cumprido minha obrigação 
como médica, ao realizar tratamentos precoces,eficientes e 
seguros em todos os pacientes sob minha responsabilidade, 
durante todo o período da pandemia, baseado em evidências 
da literatura, da ciência e de experiências pessoais e 
compartilhadas de outros colegas. Graças a Deus,sem 
nenhuma perda.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Sim, a seguinte:"" este texto foi redigido por pessoas 
burras cuja crença na impunidade em vida as faz ignorar 
que sofrerão eternamente com choro e ranger de 
dentes no escuro inferno após morrerem. """

A proposta é vergonhosamente anticientífica. Se  querem 
vender remédios patenteados, tornem-se funcionários 
oficiais das farmacêuticas e deixem o Goverjo Federal.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sugiro criação de grupos de estudo e debates sobre o tema, 
com base nos estudos mais recentes que tem sido publicados 
nas principais revistas e periódicos no mundo. Buscar 
formação de consenso apolitico entre profissionais de dentro 
e fora do Conselho. Precisamos superar as animosidades 
políticas criadas sobre o tema para podermos aprimorar e 
democratizar o acesso ao tratamento em todas as unidades 
de saúde cobertas pelo SUS. A comunidade médica precisa 
ser chamada à reflexão sobre os números e resultados 
clínicos de tratamentos e vacinação no mundo.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e alguns familiares nos tratamos com tratamento 
precoce, com acompanhamento médico, e nos curamos. 
Sem sequelas ou outros problemas pós covid.

17/11/2021 Paciente Muito ruim necessário incluir outros medicamentos que estão 
trazendo muitos beneficios e utilizados para tratamento 
inicial

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Achei péssima. Está desprezando tratamentos que 
salvaram muitos amigos e familiares meus. Achei esse 
relatório simplesmente irresponsável. 

Deveriam comparar os resultados de locais onde houve 
tratamento e onde não houve para verem a diferença. Um 
absurdo não recomendarem remédios como a Azitromicina, a 
proxalutamida, os corticóides, a colchicina, a Ivermectina. 
Eles são a diferença entre a vida e a morte. Meus parentes e 
amigos teriam morrido se não tivessem sido medicados. O 
COMITEC não deve impedir que as pessoas tenham acesso a 
tratamento. Isso pode até mesmo configurar assassinato, 
infelizmente.

17/11/2021 Paciente Boa Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisa ser dada. 

Eu, família e amigos tratamos com varias dessas medicações 
com acompanhamento médico e fomos curados.
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17/11/2021 Paciente Boa Um absurdo tirarem da populacao o acesso as 
medicações do tratamento precoce. Elas salvam vidas.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Este manual nega tudo que as evidências da prática 
estão mostrando. Tratamento precoce salva sim e os 
médicos devem ter direito de receitar o que julgarem 
mais adequado para o tratamento do seu paciente. 

Eu e minha família fomos tratados precocemente com os 
devidos medicamentos e não tivemos agravamento na 
doença covid 19.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Defendo a livre decisão de médico e paciente, não uma 
lista de medicamentos proibidos de serem prescritos. 
Defendo a autonomia médica, e escolha do paciente. 

As medicações que estão na lista, todas sempre usadas em 
qualquer outra patologia, p covid virou uma discussão sem 
necessidade. Todos tem o direito de tratar e receber o 
tratamento que for necessário, independente do nome do 
medicamento. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento inicial salvou minha vida e de meus 
familiares 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, existem vários estudos que recomendam o 
tratamento precoce com medicamentos como: 
anticoagulantes, azitromicina, budesonida, colchicina, 
corticoídes, cloroquina, ivermectina, nitazoxanida 
dentre outros. Deveriam anexar às diretrizes os estudos 
favoráveis a estas medicações citadas e deixar 
prevelacer a autonomia médica. Não concordo com a 
prosposta apresentada pela Conitec, principalmente a 
sugestão de não utilizar medicamentos que estão 
salvando várias vidas no mundo todo. Em outros países 
não existem estas interferências na autonomia médica, 
os médicos tem liberdade de preescrever medicamentos 
que combatem a Covid 19 e estão salvando muitas 
vidas, principalmente se tratados precocimente com 
medicações como ivermectina e outras. Recomendo que 
acrescente os vários estudos favoráveis às medicações 
acima citadas e retire as sugestões de não utilização dos 
mesmos.

Faço prevenção com ivermectina, vitamina C, vitamina D, 
zinco e até cloroquina, não peguei covid até a presente data. 
Acompanhei mais de 20 pessoas com covid que foram 
tratadas e tomaram ivermectina, cloroquina, budesonida, 
azitromicina, anticoagulantes, colchicina, corticoides e outras 
medicações e TODAS FORAM CURADAS. Minha família tratou 
precocemente com estas medicações e o TRATAMENTO 
PRECOCE salva vidas. Tenho que agradecer aos médicos que 
estudaram e se empenharam para salvar a vida de muitos. O 
SUS deveria fornecer tais medicações. A melhor forma seria 
dos pacientes diagnosticados com a Covid 19, através da 
prescrição médica, sair do Posto de Saúde já com o 
tratamento em mãos.
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Tem que ter os remédios que estão dando resultado pro 
tratamento precoce que e de conhecimento de todos. 
Graças a *ivermectina e azitromicina, vitamina D, Zinco* 
e ouvir os médicos brasileiros que estão publicando seus 
estudos em revistas científicas. Ex: dr. Ariel, dr. Zeballo, 
dra. Roberta Lacerda e demais médicos que estão no 
movimento juntos pela covid.

Tem que ter os remédios que estão dando resultado pro 
tratamento precoce que é de conhecimento de todos. Graças 
a *ivermectina* e *azitromicina*, *vitamina D*, *Zinco* sou 
TESTEMUNHA QUE SAUVARAM VIDAS e ouvir os médicos 
brasileiros que estão publicando seus estudos em revistas 
científicas. Ex: dr. Ariel, dr. Zeballo, dra. Roberta Lacerda e 
demais médicos que estão no movimento juntos pela covid.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa "Realizei o tratamento precoce em mim e em pacientes, 
devidamente autorizado, com os medicamentos 
ivermectina, hidroxicloroquina, zinco quelado, vitamina 
D3 e azitromicina (quando necessário) e as respostas 
foram ótimas, com recuperação de quase 100% dos 
pacientes com recuperação em menos de 5 dias de uso 
dos fármacos. , Cabe lembrar que a terapêutica foi 
individualizada para cada pessoa, não sendo prescrito o 
""kit covid"" em nenhum momento."

Creio que seja necessário a ampliação das testagens e a 
orientação de buscar os postos de saúde e/ou ambulatórios 
em caso de sinais/sintomas da covid19., Com a aprovação 
dos fármacos para uso no SUS, a aproximação de festas de 
final de ano e o Carnaval, teríamos, caso ocorra uma nova 
onda, uma menor corrida aos hospitais. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, que SEJAM  liberados amplamente  e NÃO SEJAM 
RETIRADOS os medicamentos do tratamento precoce 
PARA COVID , ou seja, a ivermectina, a hidoxicloroquina 
e a azitromicina.

Tive Covid e fiz uso dessa medicação. Fizeram toda a 
diferença para mim. Esses remédios me salvaram e foram um 
socorro para mim e podem fazer o mesmo para aqueles que 
passam pelo penoso  processo dessa doença.

17/11/2021 Paciente Muito boa Eu e minha família nos tratamos com os medicamentos 
do tratamento precoce, feito pelo médico. E todos se 
curaram sem problemas ou internações.

É importante o tratamento inicial para evitar complicações e 
internações. Conheço várias pessoas que se trataram 
precocemente e desconheço alguém que tenha falecido com 
este tratamento, quando bem inicial. 

17/11/2021 Paciente Boa Todas as medicações do tratamento precoce precisam 
ser dadas.

Eu me tratei e mais 23 entre familiares, amigos ou vizinhos 
nos tratamos com medicamentos do tratamento precoce. 
Pessoas próximas somente 2 se agravaram e dessas não 
fizeram o uso dos medicamentos. Uma faleceu e a outra 
internou e sobreviveu.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa O tratamento preventivo sempre foi uma premissa da 
Medicina. Anti virais são previstos em texto básicos de 
Medicina., Inúmeras drogas tem caráter anti virais e 
nunca foram testados em trabalhos duplo cego 
randomizado por falta de mercado para estas drogas. 
Medicações baratas e praticamente sem efeitos 
colaterais deveriam ter sido usadas desde o princípio da 
pandemia., Sou a favor de tratamento precoce e utilizei 
em todos os pacientes que me procuraram com 
resultados excelente, , Zero de internações.

Sou a favor do tratamento preventivo.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Os tratamentos que estão desaconselhando foi utilizado 
por mim qdo tive a doença e me curei muito bem. 

Os médicos que estão realmente se importando com os 
pacientes não estão sendo ouvidos. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Quero dizer que que as medicações citadas são 
necessárias para o tratamento da COVID 19 e devem ser 
recomendadas. O médico deve ser livre para decidir. 

Eu fui tratada e curada com vários desses medicamentos 
citados no manual. E conheço várias pessoas que também 
foram. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Esse texto é um completo absurdo! Tantas pessoas 
puderam ser tratadas e salvas logo no início dos 
sintomas com as medicações de protocolo imediato! Vcs 
não podem dizer que não tem comprovacao. Por que 
estão fazendo isso com as pessoas? A decisão é entre 
médico e paciente. Meus familiares tiveram esse vírus, 
se trataram e não precisaram de internação. Qual 
alternativa se nem as vacinas estão evitando contágio? 
Liberdade de escolha

 Esse texto é um completo absurdo! Tantas pessoas puderam 
ser tratadas e salvas logo no início dos sintomas com as 
medicações de protocolo imediato! Vcs não podem dizer que 
não tem comprovacao. Por que estão fazendo isso com as 
pessoas? A decisão é entre médico e paciente. Meus 
familiares tiveram esse vírus, se trataram e não precisaram 
de internação. Qual alternativa se nem as vacinas estão 
evitando contágio? Liberdade de escolha

17/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Tratanento Precoce e profilático salva vidas, desde o início da 
Pandemia tomo IVM e Cloridrato de Bromexina, não vacinei 
(sou alérgica) não peguei COVID só estou falida por causa do 
Lockdown (não tenho aposentadoria) mas estou muito bem 
de saúde! 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos têm o direito e o dever de prescrever toda e 
qualquer medicação que eles achem conveniente para o 
paciente,  inclusive ivermectina, azitromicina e outros 
citados no texto.

Conheço várias pessoas que também fizeram o uso dessas 
medicação e foram curadas.
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Faço parte do Médicos pela Vida. Sou favorável ao 
tratamento imediato para covid-19, e o apliquei em 
mais de 1000 pacientes, tendo apresentado apenas 2 
óbitos( idosos, com comorbidades, que iniciaram o 
tratamento tardiamente). A taxa de letalidade nacional 
para essa doença é em torno de 2% . A minha foi de 
0,02%. Ou seja, o tratamento reduziu, e muito, a 
complicação mais grave da doença, que é a morte, em 
minha casuística. 

O uso offlabel( medicamentos reposicionados) sempre foi 
comum em medicina. Quase todas as medicações 
amplamente usadas na prática médica diária não passaram 
por testes padrão ouro. Ou seja, as medicações que usamos 
no tratamento imediato são seguradas, usadas há muito 
tempo, e têm efeitos colaterais conhecidos, bem como doses 
tóxicas e letais. Nunca antes em medicina, frente a uma 
epidemia ou, em maior grau, uma pandemia, não se 
preconizou nenhum tratamento precoce e se priorizou o 
controle por meio de vacinas que, aliás, não são 
medicamentos para o tratamento e, sim, para prevenção. 
Todas as vacinas usadas atualmente são experimentais, nem 
completaram a fase 3 dos estudos, ou seja, a fase onde são 
avaliadas as complicações a médio e longo prazo! Sim! Os 
riscos não foram avaliados. As vacinas não são esterilizantes, 
ou seja, não impedem o contágio ou transmissão da doença, 
fato que pode ser constatado na bula das mesmas. E, além 
do mais, a maioria delas são produtos de engenharia 
genética, nunca antes aplicados para o desenvolvimento de 
medicamentos para humanos, cujos riscos são imprevisíveis. 
Várias complicações graves estão sendo notificadas em todo 
mundo, como perimiocardites auto-imunes( principal causa 
de morte súbita em adolescentes), tromboses( aumento 
significativo nos casos de AVC, enfartos e embolia pulmonar), 
doenças auto-imunes( Púrpura Trombocitogênica 
Trombótica, Guillan Barre), etc. Muitas dessas complicações, 
inclusive, usam as tais medicações repisicionadas no 
tratamento. Impedir o uso dessas medicações poderia 
aumentar, e muito, o número de mortos após as vacinas.

17/11/2021 Paciente Ruim Cada paciente é único e impossível padronizar uma 
única abordagem terapêutica. Cada paciente deve ser 
acompanhado de seu médico de confiança, profissional 
mais gabaritado para, junto com o paciente, adotar a 
melhor conduta ou encaminhamento à um colega. No 
âmbito do atendimento ambulatorial, há que incluir a 
realização de  exames que atestarão a necessidade ou 
não de tal ou qual conduta e medicamentos., Algo 
simples e nem comentado: ingestão de água!! Tres (3) 
litros, no mínimo. 

Fui tratada com alguns medicamentos excluídos nessa 
relação, além de outros nem citados, seguindo um 
determinado protocolo. Além de um tratamento 
complementar para a fadiga pós- covid, tambem não citado.

17/11/2021 Paciente Muito boa
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17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não 

17/11/2021 Paciente Muito ruim O grande equívoco do Conitec ao negar a possibilidade de 
tratamento à pessoas com Covid. Como cidadã, registro 
minha indignação quanto ao cerceamento de liberdade de 
escolha do melhor tratamento disponível no momento 
contra a Covid, de pacientes e médicos. Lamento muito que 
diretrizes ideológicas limitem tratamentos médicos. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir a Ivermectina como boa para o tratamento. E 
também a Hidroxicloroquina.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz uso dos medicamentos profiláticos, tive contato com 
doentes e não me contaminei. Acabei sendo 
contaminado ao acompanhar minha mãe em PA Covid 
de hospital, onde a carga viral é enorme e nenhuma 
orientação é dada ao acompanhante. Doente, 
desenvolvi a 2º fase (inflamatória) por falha no 
acompanhamento da médica que me tratava, chegando 
a necessitar de oxigênio. Recorri a um Hospital Dia onde 
fui tratado com Corticoide em altas doses, 
anticoagulantes, anti-inflamatórios e outros 
medicamentos. Porém, o que realmente fez diferença 
foi o acompanhamento médico, sem receio de se 
contaminar e imbuído do espírito da boa e velha 
medicina clínica e investigativa. Clínica médica apenas 
não resolverá, mas aliada a bons e dedicados 
profissionais ela faz toda a diferença no tratamento.

A ausência de política pública profilática ou mesmo de 
tratamento imediato é simplesmente um crime. A falta de 
informações, ou o excesso delas de forma conflitante, tem 
feito médicos experientes não saberem como agir, e por não 
buscarem pesquisar e se informar com outros colegas 
investigativos acabam ficando à mercê da ditadura do medo 
desinformado. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa
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17/11/2021 Paciente Boa Eu e minha família nos tratamos da Covid com 
Ivermectina, Azitromicina e corticoide. Não nos 
hospitalizamos. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa Tive COVID em final de dezembro 2020. Meu filho 
médico é que reconheceu que estava com COVID e 
comprou o kit para que eu tomasse e graças a essa 
providência estou bem, mas fiquei com uma voz mais 
rouca e minha audição teve bastante piora. Antes do 
ocorrido já tomava ivermectina.

Creio que o segundo estágio da doença seja o mais 
preocupante, porque as pessoas que tem COVID e saem com 
vida não se preocupam com a piora do seu pulmão, em 
especial porque não se dão conta que diminuiu a sua 
capacidade pulmonar o que em muitos casos leva a óbito. 
Vários conhecidos tiveram o agravamento irreversível do 
pulmão levando-os a óbito.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Conheço vários pessoas que foram curadas da covid 
com antibióticos, médicos passam o tratamento com 
antibióticos e as pessoas são curadas da covid sem 
precisar de internação!

Várias pessoas foram curadas com tratamento de remédios 
antibióticos

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não foram incluídos, no texto, os estudos que 
apontaram êxito obtido por médicos, no tratamento 
com medicamentos reposicionados, em pacientes com 
covid 19, em todo o mundo, Não foram sequer citadas 
as políticas públicas exitosas adotadas em municípios 
brasileiros, tais como Porto Feliz - SP; Porto Seguro - BA; 
Belém - PA; Chapecó - SC; Rancho Queimado - SC; São 
Lourenço - MG; dentre outros.

Acho uma lástima que seja negado ao paciente do SUS e seus 
médicos poderem optar pelo tratamento com medicamentos 
reposicionados contra a covid 19. Por que? Isso sempre 
ocorreu com outras doenças! É insano, o que estamos 
vivendo, sendo os mais vulneráveis, os prejudicados, pois as 
pessoas que tem condições e possuem assistência particular, 
podem optar pelo caminho a seguir, em consenso com seus 
médicos.

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Boa Absurdo é não estar efetivada ainda a liberdade médica em 
tratar pacientes. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Fiz o uso precoce, no início dos sintomas da covid 19, 
prescrito por médico alergista assistente de Anita e 
azitromicina e não tive efeitos colaterais pesados da 
doença. 

O tratamento precoce é inerente e de única e exclusiva 
escolha do médico assistente
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17/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce funcionou para mim e para todas 
as pessoas do meu convívio que tiveram contato com o 
virús da Covid-19 e receberam o tratamento precoce 
com medicamentos como nitazoxanida, invermectina, 
entre outros. todos com prescrição medica. Um orgão 
tão importante como a CONITEC afirmar que o 
tratamento precoce que salvou a minha vida, como a de 
milhões de brasileiros dizer que não funciona, é um 
desserviço para a nação, e esta contribuindo sim para a 
morte de pessoas, porque desacreditar de 
medicamentos que funcionaram para milhões de 
pessoas, só desencoraja pessoas a tratarem da doença. 

Sim ao tratamento precoce

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim SIM!TODOS OS MEDICAMENTOS QUE DIZEM NÃO SER 
EFICAZES, SÃO EFICAZES!SALVARAM MILHOES DE 
PESSOAS!TODOS PRECISAM SER DISPONIBILIZADOS NO 
SUS!

QUERO SER TRATADA! IVERMECTINA, HIDROXICLOROQUINA, 
NITAZOXANIDA,CORTICOIDES, 
ANTICOAGULANTES,BIDESONIDA, SÃO EFICAZES ,SIM!

17/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Conforme a proposta apresentada pela Conitec : Há 
incertezas sobre o benefício do uso de anticoagulantes, 
budesonida, colchicina, ivermectina, nitazoxanida e 
plasma convalescente. Com exceção de anticoagulantes 
, os demais fármacos reposicionados são muito seguros 
incluindo a HCQ.  A maior parte dos estudos indicam 
benefícios ,de fortes (IVM)  a moderados  (HCQ) ,embora 
nenhum deles tenham atingido o padrão Ouro  de 
comprovação cientifica .   Dentre estes  estudos 
podemos salientar o da OMS  (IVM) onde se encontrou 
beneficio de mais de 80% contra morte e internação. 
Recomendar a não utilização de fármacos  seguros , que 
apresentam indícios fortes de eficácia  no meio de uma 
pandemia, é um desserviço  aos pacientes e aos médicos 
que estão  na linha de frente salvando vidas. É  tambem 
um contrassenso já que existem potenciais benefícios  e 
baixíssimos riscos. 

Sugiro deixar a decisão da utilização de fármacos 
reposicionados  nas mãos dos médicos e seus pacientes.  

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não.
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Regular REITERO QUE TRATAMENTO PRECOCE ME CUROU DE 
COVID 19., Tomei cloroquina nos 4 primeiros dias de 
sintomas + ivermectina + zinco + vitamina D + 
azitromicina.  Minha saturação não baixou de 92%.  Não 
precisei ser internada. Diferente da minha mãe que ao 
passar 15 dias da segunda dose da coronavac, teve a 
complicação a qual a vacina deveria ter evitado. Teve 
70% do pulmão comprometido. , TRATAMENTO 
PRECOCE SALVOU MINHA VIDA  E A DE MUITAS OUTRAS 
PESSOAS.

QUE AS PESSOAS SEJAM LIVRES PARA DECIDIR O 
TRATAMENTO QUE QUISEREM SEGUIR.  É ASSASSINATO 
PREMEDITADO IMPEDIR O TRATAMENTO QUE TEM EVITADO 
AS COMPLICAÇÕES DO VÍRUS CHINÊS. 

17/11/2021 Paciente Boa Tratamento precoce salva vidas. , Os sintomas 
apresentados foraminimizados logo após o início do 
tratamento. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Dados concretos de médicos que trataram covid com 
sucesso. , Pelo menos três pessoas próximas que tinham 
com comorbidades foram tratadas precocemente, uns 
com hidroxicloroquina + azitromicina, outros com 
invermectina + azitromicina, eu fui tratada com 
invermectina azitromicina, quercetina.

17/11/2021 Paciente Muito boa Eu e meu marido tratamos precoce com esses 
medicamentos e fomos curados DA COVID: , 
Azitromicina, Bromexina xarope, Zinnat 
(axetilcefuroxina), Ivermectina, Nitazoxanida (Anitta) 
para meu filho de 3 anos

Que eu gostaria de ter a liberdade de ser tratada pelo SUS de 
acordo com a competência e a liberdade médica! 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas 

Vários da minha família trataram precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e foram curadas

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa
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17/11/2021 Paciente Regular Como paciente que realizou o chamado tratamento 
precoce, eu com 57 anos , diabético, asmático, 
hipertenso e realizei o referido tratamento, dou meu 
depoimento de SUCESSO, passei pelo COVID-19 
relativamente bem graças ao tratamento

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Somente  que possa ser  usado o tratamento a todo o 
povo sem discriminação.

Elogiar a iniciativa  isso e amor ao próximo.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Há vários protocolos com remédios que funcionam nas 
várias fases da COVID-19. Quanto antes o tratamento é 
iniciado, melhor a evolução do paciente. Eu fiz 
tratamento com algumas medicações que o relatório 
“não recomenda” e tive ótima evolução e recuperação. 
Outros pacientes deveriam ter a mesma chance que eu 
tive.

Referências bibliográficas não contemplaram os estudos de 
comprovação de eficácia do uso da IVERMECTINA. O relatório 
de 155 páginas só contém NÃO RECOMENDAÇÕES e deveria 
se concentrar nas RECOMENDAÇÕES para o tratamento da 
COVID 19. É o que se espera. Sabemos que há tratamentos 
eficazes com ótimo prognóstico especialmente em pessoas 
que se tratam precocemente e que não tem comorbidades 
associadas. 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

17/11/2021 Paciente Regular Fiz o tratamento que fiz me beneficiou e me curou da 
COVID-19. Fiz o uso de Ivermectina e Azitromicina e me 
recuperei da doença sem complicações. Hoje posso 
dizer que estou VIVA graças ao tratamento! 

Viva o tratamento precoce! 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa O tratamento precoce foi de extrema relevância para 
curar minha filha.

Por favor, precisamos propagar pra todos os cantos o quanto 
é necessário o tratamento.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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17/11/2021 Paciente Muito boa Eu fui diagnosticado com COVID em setembro de 2020, 
inicialmente tive sintomas de gripe como de costume, exceto 
pelo fato de sentir dores de cabeça e dores nos olhos. No 
segundo dia de sintomas eu fui ao médico, esse por sua vez 
disse ser cedo pra realizar o teste, o risco de um falso positivo 
ou negativo era grande devido ao curto tempo dos sintomas. 
, Então o médico me receitou dipirona para as dores, e um 
xarope dexmetazona esse para uma proteção ao pulmão 
(mesmo não tendo diagnosticado problemas na minha 
respiração). O médico me disse para retomar em 5 dias caso 
ainda não me sentisse bem. Após os 5 dias eu estava com 
uma melhora considerável  em relação as dores, porém eu 
preferi ir ao médico novamente. Lá eu disse que não me 
sentia bem, justamente para que fosse feito o teste da COVID 
e me tirasse logo a dúvida. , Fiz o teste e retornei pra casa já 
com outros medicamentos receitados pelo médico, dessa vez 
foram receitados, corticorten, azitromicina e novamente 
dexametazona, tratamento de 5 dias. No final desse dia eu 
tive a perca do olfato, o meu resultado saiu em 24h 
diagnosticado positivo para COVID. , Segui o tratamento 
indicado, no 6º dia já senti o meu olfato voltar, não tive mais 
nenhuma complicação. , Acho que o tratamento inicial foi de 
externa importância para que o meu quadro não se 
agravasse. , Agradeço a Deus, e ao médico por ter se 
prontificado a me ajudar. , , Att. , Robson de Faria Moreira. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular "Todas as informacoes de medicamentos que vcs 
dizem"" nao serem recomendados"" DEVEM SER 
USADOS!"

Todos os meus  amigos que tiveram covide e USARAM OS 
MEDICAMENTOS off label ,DESDE O INICIO DOS SiNTOMAS, 
por recomendação  medica , passaram pela doença  SEM 
comprometimentos !!!!!

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Tive ótimas notícias de pessoas tiveram o vírus e que 
usaram o tratamento imediato, inclusive idosos. Eu 
pessoalmente tomo ivermectina como prevenção. 
Disponibilizem os medicamentos pelo SUS. Ivermectina, 
nitazoxanida, colchicina, anticoagulantes, vitamina D, 
etc.

Preservem a autonomia médica.
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17/11/2021 Paciente Boa Quando tive covid19 iniciei o tratamento nos primeiros 
sinais de sintomas. Utilizei o protocolo do FLCCC com 
ivermectina + Vit C + Vit D + zinco. Fiz o exame no 3° dia 
confirmando o Covid. Depois de 5 dias já estava 
recuperado. Acompanho as pesquisas sobre 
medicamentos seguros reposicionados para o 
tratamento de Covid e confio nos médicos, 
infectologistas, virologistas e pesquisadores envolvidos, 
a maioria deles com uma longa carreira de sucesso no 
meio clínico, acadêmico e de pesquisa, alguns até  
laureados com Prêmio Nobel. Acho que tanto a 
sociedade quanto a ciência só tem a ganhar com essas 
novas descobertas, pois são antes de tudo eficientes e 
seguras. A população e o mundo precisa despertar a 
consciência de que a vida pode e deve voltar ao normal. 
Chega de medo, chega de histeria, chega de segregação, 
chega de preconceito, viva o conhecimento, viva a saúde 
e viva a vida!

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Como Médico, mesmo aposentado, tive a Graça de 
poder tratar mais de mil e duzentos Pacientes 
Imediatamente após os primeiros sintomas da Covid 19, 
com drogas conhecidas, seguras, reposicionadas, sem 
NENHUM ÓBITO.

Toda a população bem como Todos os Profissionais Médicos, 
que assim o quiserem, devem dispor destas medicações 
reposicionadas, na REDE PÚBLICA DO SUS.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Discordo totalmente do texto da CONITEC. porque eu 
conheço várias pessoas que tiveram Covid-19 e fizeram 
o tratamento precoce com os medicamentos já 
conhecidos, e foram curados, já pessoas que não 
fizeram o tratamento precoce, pioraram e morreram. 

Sou a favor do tratamento precoce, pois salva vidas

17/11/2021 Paciente Regular Eu me curei com o tratamento precoce, Tratamento 
precoce salva vidas.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento inicial para todos sem cunho político.

17/11/2021 Paciente Boa Tratei cov19 desde 2° dia de sintomas, tratamento 
ambulatorial. 
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, apesar de vacina com duas doses contrai COVID-19 e 
estava evoluindo muito mal, cada dia pior, procurei 
alternativas e realizai o tratamento inicial da seguinte forma:, 
Azitromicina - 1 cp ao dia por 5 dias, Hidroxicloroquina 400 2 
cps VO de 12/12 por 5 dias, Ivermectina 6MG 16 cps tomar 2 
cps VO de 12/12 por 4 dias, , Segundo os governadores e 
prefeitos e alguns médicos esse tipo de abordagem NÃO 
salva vidas, mas estou hoje aqui para contar este testemunho 
para vocês., Pode ser que se eu não tivesse tomar a vacina eu 
poderia evoluído para um óbito? talvez, mas consegui 
perceber uma melhora substancial ao iniciar o tratamento ao 
contrario que quando fiquei esperando e confiando apenas 
na vacina.    , 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família fomos tratados e curados com 
ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina e vitaminas

17/11/2021 Paciente Regular Tive COVID foi tratado precoce e foi muito bem. Sem 
problemas graças a Deus

17/11/2021 Paciente Muito boa está muito claro meu tratamento foi usado invermectina e azitromicina, fui 
tratada em casa  com  10 dias estava bem., 

17/11/2021 Paciente Muito boa Fiz o tratamento precoce 

17/11/2021 Paciente Ruim Há relato de profissionais de saúde que utilizaram um 
coquetel de fármacos para tratamento na fase inicial da 
doença e obtiveram êxito e uma taxa de óbito muito 
inferior às médias nacionais. Entre as medicações 
relatadas por esses profissionais estão 
hidróxicloroquina, azitromicina (para infecção 
bacteriana oportunista), zinco, ivermecitina, etc

17/11/2021 Paciente Muito ruim Não acredito na fonte desta proposta, pois utilizei o 
tratamento precoce off label e estou aqui digitando está 
pesquisa.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratar sobre medicamentos reposicionados Tratamento precoce que vem salvando muitas pessoas e 
vacinas experimentais

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações,  precisam ser dadas.

Eu, minha família e amigos,  tratamos precoce com várias 
dessas medicações e fomos curados. 
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Permitir o acesso para todos ao tratamento imediato de 
acordo com a conduta do médico independente das 
medicações prescritas. Respeitando a autonomia do 
profissional

Não

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todos os medicamentos citados pelo manual 
devem ser dados à população! Eles funcionam! Minha 
família e amigos somos prova disso!!

Minha família e eu tivemos covid e fomos tratados e curados 
através de medicação citada no manual, com 
acompanhamento médico constante. Em poucos dias 
estávamos bem! Graças a Deus! 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce com acompanhamento médico, sempre 
salvou e salva vidas para quaisquer doenças.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir toda a medicação que me salvou e aos meus 
familiares. Incluir estes: Hidrocloroquina, Azitromicina, 
Ivermectina, Anticoagulantes...

Fiquem à favor da vida. Que Deus abençoe vocês!

17/11/2021 Paciente Boa recuperado da enfermidade com uso dos medicamentos 
receitados pelo meu médico. , Hoje estou curado e c teste de 
anticorpos com resultado alto. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa não não

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Paciente Ruim Todos os medicamentos indicados em várias pesquisas 
cientificas indicadas por medicos de todo o Brasil e do 
mundo

Várias pessoas da minha família, parentes e amigos fizeram 
tratamento precoce e NINGUÉM morreu. Minha mãe de 82 
anos, com muitas comorbidades chegou a ser internada por 
26 dias mas não precisou nem ser intubada apenas tratar a 
fase inflamatória e trombotica e recuperar os pulmões.
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17/11/2021 Paciente Ruim Tive COVID fiz tratamento precoce e passei 
MUUUUUUITO bem... 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações citadas precisam ser dadas. Fui tratado precocemente com alguns desses medicamentos, 
e acompanhado por médico e curado.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deve ser usado os antiandrogenicos e outros farmacos 
como a nitazoxanida e ivermectina. São muito eficazes.

Os antiandrogenicos, nitazoxanida, ivermectina são muito 
eficazes. Toda familia usou e foi minimamente afetada pela 
doença. A única tia que nao usou foi para a UTI, ficou por 
mais de 2 meses e teve diversas sequelas. Impedir o uso de 
farmacos eficazes para a doença é um descaso total com a 
populaçao.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as recomendações que o manual diz não ter 
recomendações precisão ser dadas 

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações que diz não ser recomendada e 
acompanhamento médico e fomos curados
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim 1º Link para averiguação de dados aqui compilados >>> 
https://rcm.imrpress.com/EN/10.31083/j.rcm2203116, 
Revisado:  27 de agosto de 2021      Aceito:  30 de agosto 
de 2021      Publicação:  24 de setembro de 2021     , 
Resumo:, Avaliamos a mortalidade específica por idade 
de pacientes ambulatoriais adultos não selecionados 
infectados com SARS-CoV-2 tratados precocemente em 
um hospital de dia COVID-19 dedicado e avaliamos se o 
uso de hidroxicloroquina (HCQ) + azitromicina (AZ) 
estava associado a uma melhor sobrevida em esta 
coorte. Um estudo de coorte monocêntrico 
retrospectivo foi conduzido no hospital-dia de nosso 
centro de março a dezembro de 2020 em adultos com 
infecção comprovada por PCR que foram tratados 
ambulatorialmente com um protocolo padronizado. O 
desfecho primário foi a mortalidade em 6 semanas, e os 
desfechos secundários foram transferência para a 
unidade de terapia intensiva e taxa de hospitalização. 
Entre 10.429 pacientes (idade mediana, 45 [IQR 32–57] 
anos; 5597 [53,7%] mulheres), 16 morreram (0,15%). A 
taxa de mortalidade por infecção foi de 0,06% entre os 
8.315 pacientes tratados com HCQ + AZ. Nenhuma 
morte ocorreu entre os 8.414 pacientes com menos de 
60 anos. Idade avançada e sexo masculino foram 
associados a maior risco de morte, transferência de UTI 
e hospitalização. O tratamento com HCQ + AZ (0,17 
[0,06–0,48]) foi associado a um menor risco de morte, 
independentemente da idade, sexo e período 
epidêmico. A meta-análise evidenciou consistência com 
4 estudos ambulatoriais anteriores (32.124 pacientes - 
Odds ratio 0,31 [0,20–0,47], I2 = 0%)., ,  O tratamento 
ambulatorial precoce de COVID-19 com HCQ + AZ como 
padrão de cuidado está associado a mortalidade muito 
baixa, e o HCQ + AZ melhora a sobrevida de COVID-19 
em comparação com outros regimes., Palavras-chave:  
SARS-CoV-2       COVID-19       Hidroxicloroquina       
Azitromicina       Ambulatório       Ambulatório       de 
Tratamento     , , Enviado:  10 de agosto de 2021      
Revisado:  27 de agosto de 2021      Aceito:  30 de agosto 
de 2021      Publicação:  24 de setembro de 2021     , * 
Autor (es) para correspondência:  Matthieu MILLION     E-

2.1.5. Há evidências de viés para a publicação de resultados 
negativos (Study-c19). 77% dos, estudos prospectivos relatam 
efeitos positivos, em comparação com 71% dos estudos, 
retrospectivos. Os estudos da América do Norte têm 2,8 
vezes mais probabilidade de relatar, resultados negativos do 
que os estudos do resto do mundo combinados, p = 
0,0000000251, o que, pode implicar em vieses de conflitos de 
interesse. A probabilidade de que um tratamento ineficaz, 
gere resultados tão positivos quanto os 292 estudos é 
estimada em 1 em 156 trilhões., 2.1.6. As metanálises 
negativas do HCQ geralmente escolhem um subconjunto de 
ensaios, com, foco no tratamento tardio, especialmente 
ensaios com tratamento muito tardio e dosagens, excessivas. 
Infelizmente estes estudos foram divulgados insistentemente 
pela imprensa e, serviram de base para decisões da OMS e 
várias agências de saúde e associações médicas. , , 
ESTRANHO É, QUE A PARTIR DE 2019 TEM 3 ANOS QUE 
MÉDICOS CONCEITUADOS, RESPONSÁVEIS E COMPETENTES 
NO TRABALHO PARA QUE ESCOLHERAM, ESTÃO SENDO 
EXECRADOS, SIMPLESMENTE POR QUE ESTÃO PRATICANDO 
O QUE A CIÊNCIA DITA: O QUESTIONAMENTO. O DEBATE É 
INJUSTO E DESLEAL, POR QUE INSISTEM EM NÃO ANALISAR 
FATOS E REALIDADE, COMO SE OS CURADOS PELO 
TRATAMENTO PRECOCE NÃO EXISTISSEM E CALAM AQUELES 
QUE ESTÃO BUSCANDO ALTERNATIVA JUSTAMENTE PARA 
SALVAR VIDAS, ACRESCENTANDO O BAIXO CUSTO DO 
TRATAMENTO!
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mail:  matthieu.million@gmail.com, , 2º Link para 
averiguação de dados aqui compilados 
>>>>https://quinina.com.br/wp-
content/uploads/2021/10/TToPrecoce_Coleta%CC%82ne
a_V2.3.pdf, , NOTA TÉCNICA 001 DE 24 DE FEVEREIRO 
DE 2021, AO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL – 
PROCURADORIA DA REPÚBLICA EM, GOIÁS., AS 
EVIDÊNCIAS CIENTÍFICA, , 2.1.9. Em suma, até o dia 7 de 
outubro houve 292 ensaios clínicos com 4-AQs, 
envolvendo, 4.704 cientistas, 412206 pacientes 
resultando em 64% de melhora nos 32 ensaios sobre, 
tratamento precoce detalhados na presente nota 
técnica, com uma redução de risco (RR= 0.36, [0.29-
0.46]), 75% de melhora em mortalidade em 13 estudos 
de tratamento precoce (RR= 0.25, [0.16-0.40]), 46% de 
melhora em 8 “Ensaios Clínicos Randomizados (ECR) 
controlados por, placebo” de tratamento precoce (RR= 
0.54 [0.35-0.84]), 19% de melhora em 197 ensaios, 
clínicos de tratamento tardio (RR= 0.81 [0.76-0.86]) e 
21% de melhora e 45 estudos, randomizados 
controlados (RR=0.79 [0.67-0.95])., 2.2. Outras 
moléculas com eficácia para a COVID-19. Apesar de não 
estarem sendo tratadas, nesta Nota Técnica, mas nas 
demais notas anexadas parte desta coletânea, cabe 
frisar que há, evidência de redução de risco (RR) para 
outras moléculas reposicionadas para o uso no, 
tratamento da COVID-19. Quantos outros fármacos em 
uso hoje tem a mesma quantidade de, evidência de 
eficácia como as 4-AQs e algumas das 16 outras que já 
mostraram redução de, risco associada?, A lista inclui 16 
moléculas: 1) Proxalutamida RR=91%, 2) Fluvoxamina 
RR=89%, 3) Iotacarrageenan RR=80%, 4) Ivermectina 
RR=71%, 5) Povidone-Iodine RR=71%, 6), 
Casirivimab/imdevimab (REGN-COV2) RR=70%, 7) 
Nitazoxanide RR=58%, 8) Bamlanivimab, RR=57%, 9) 
Vitamin RR=D 56%, 10) Budesonida RR=54%, 11) 
Bromexina RR=44%, 12), Colchicina RR=43%, 13) Zinc 
RR=39%, 14) Favipiravir RR=28%, 15) Remdesivir 
RR=24% e, 16) Vitamina RR=C 21%. , 

17/11/2021 Paciente Muito boa
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Que se mantenha a democracia sempre, a confiança nos 
médicos, quem está apto a medicina É O MEDICO e não 
politicagem

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa não não

17/11/2021 Paciente Muito ruim Documento horrível, sem nenhuma credibilidade. não 
recomendarem nada, cada médico e paciente deve escolher 
o seu tratamento. , , Cada organismo responde de uma 
forma., , Não recomendar nada, e esperar a morte chegar 
não é uma opção., , A luta contra o covid se atualiza todos os 
dias., , Dessa maneira que estamos tratando, podem aceitar a 
ineficiência do estado., , Que o Criador perdoe essas pessoas 
ruins.

17/11/2021 Paciente Boa Fiz o tratamento precoce e tomei todos os remédios 
indicados pelos médicos ( convênio é particular ) fiquei 
curada 

17/11/2021 Paciente Muito boa Eu tive Covid em julho do ano passado e realizei o 
tratamento completo de ivermectina, Azitromicina e 
Hidroxicloroquina. Fiquei completamente curada em cinco 
dias e sem nenhuma sequela. Não importa se ainda não há 
tantas evidências científicas sobre o tratamento contra Covid; 
o importante é que na prática tem tido excelentes resultados 
e como as medicações são seguras e eficazes para outras 
doenças porque não tentar? Foi nisso que pensei e, por isso 
optei em utilizar esses remédios. Não poderia admitir a ideia 
de ficar em casa, doente, correndo o risco de piorar e morrer. 
Sem dúvida, faria igual novamente!

17/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid,sou portadora de asma e fui submetida a 
tratamento precoce com 
Hidroxicloroquina,Azitromicina,Ivermectina é Corticoide 
inalatorio.

Hidroxicloroquina é usada em protocolo de zika (como 
antiviral) pq se recusam a aceitar que funciona?

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento inicial tem que está presente. Fui tratado no início da covid e os remédios fizeram um 
excelente trabalho. Azitromicina, ivermectina etc.
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17/11/2021 Paciente Regular Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, devem ser dadas.

Eu e minha família fizemos o uso do tratamento precoce, 
com várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados, sem necessidade de internamento.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. As medicações que constam no documento como 
não eficientes funcionam, e devem ser administradas a 
todo brasileiro que assim buscar por tratamento 
precoce!

Contraí a doença e fui curado mediante acompanhamento 
médico e administração dos medicamentos que o manual 
aponta como sendo ineficientes.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Não deveria ter retirado os remédios das prateleiras 
nem perseguir médicos que trataram seus pacientes 
com remédios reposicionados.

17/11/2021 Paciente Muito boa "Eu e meu marido, vacinados com as duas doses de 
AstraZeneca pegamos COVID e tomamos medicações 
redirecionados para auxiliar no tratamento da doença, 
tais como Ivermectina, Allegra, vitamina D3 e zinco, pois 
apresentamos febre, dentre outros sintomas 
acentuados, na segunda fase tomamos corticoide, pois 
ficamos com inflamação, sendo que eu com a taxa de 
inflamação maior, e ainda com alguns pontos de ""vidro 
fosco"" no pulmão. "

Conhecemos várias pessoas amigas e familiares que tomaram 
os medicamentos redirecionados para evitar o agravamento 
da da COVID e ficaram bem já no segundo dia de medicação. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa 1000% de apoio ao Tratamento Precoce!!! Tratamento precoce salva vidas!!!!!

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tratamento precoce ao alcance do povo imediatamente! Somente fortalecer que as vitaminas e os medicamentos para 
o tratamento do Covid são eficazes, e nós, médicos 
brasileiros, somos muito procurados por colegas estrangeiros 
para aprenderem a lidar com a nossa experiência e 
excelentes resultados com essas medicações, ex, Ivermectina 
e Hidroxicloroquina.
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17/11/2021 Paciente Regular Eu, alguns familiares e muitos conhecidos fazemos uso 
de Ivermectina e não tivemos Covid., Muita gente que 
conheço que tiveram a doença e tomaram a medicação 
Ivermectina, Zinco, Vitamina D, Hidroxicloroquina e 
Azitromicina passaram muito bem, nenhum precisou de 
internação..... 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Creio que o tratamento precoce não seja uma cura, mas 
tem se mostrado muito eficiente em diminuir 
complicações da COVID-19 e suas variantes como 
demonstram sinais de que sim, ivermectina pode 
auxiliar no início do tratamento da infecção viral pela 
Sars Cov2.

Sugiro que as recomendações fortaleçam o uso do 
tratamento precoce.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa , , Tratei meus pais com comorbidades como os remédios 
hidroxicloroquina, ivermectina, zinco e azitromicina. Tiveram 
20% de comprometimento dos pulmões e D - dimero acima 
de 1500., Estão recuperados., Detalhe para meu pai que 
havia tomado apenas a primeira dose da vacina coronavac., 
Minha mãe veio tomar a primeira dose após se recuperar da 
doença., 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa De um grupo de 36 pessoas que integram minha equipe, 
12 tiveram contaminação por SARS-COVI-2,  entre março 
2019 e setembro 2020, sendo todos tratados via 
protocolo de medicamentos tradicionais, e 6 foram 
contaminados mesmo apos completado o ciclo vacinal 
Coronavac..., Resultado: 100% de recuperados, sendo 
um dentre os 12, com comorbidade auto-imune, ( 
psoriase) teve internação em estado grave mas 
estabeleceu. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixar os médicos com suas autonomia médica para 
prescrever junto ao paciente o melhor tratamento.

Vidas poderiam ter sido poupadas com o tratamento inicial 
para covid

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Regular
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17/11/2021 Interessado no 
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Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim fui tratado com medicamentos do kit covid e me 
recuperei, como anticoagulante, ivermectina, e 
Azitromicina

17/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de informar que fiz tratamento ambulatorial 
para COVID 19 e fiquei curada.

Usei HCQ, IVERMECTINA, Azitromicina, Vit D, Vit C, Zinco, 
Acetilcisteína.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Nas famílias da minha esposa e na minha, sete pessoas 
foram tratadas precocemente, com o uso, 
principalmente de hidroxcloroquina, azitromicina e 
zinco. Todas se recuperaram. Eu, minha esposa, meu 
filho e minha mãe usamos ivermectina desde o começo 
da pandemia, já nos vacinamos este ano e ninguém 
pegou convite. Assim, acho péssima essa proposta 
apresentada pelo Conitec. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento Precoce funciona 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Não deveriam ser proibidos remédios para o tratamento 
do Covid. Cada médico e seu paciente devem definir a 
melhor opção. 

Eu e meu marido tivemos covid em fev/21, ambos tomamos 
ivermectina, hidroxicloroquina, Vitamina D e Zinco. Passamos 
pela doença sem maiores problemas, utilizando medicações 
extremamente seguras e com décadas de uso. E 
considerando que é uma doença nova, não devemos negar 
que nenhum médico trate seus pacientes com remédios já 
exaustivamente testados, mesmo que está doença não 
conste na bula. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Medicamentos reposicionados devem fazer parte do 
cotidiano de saúde garantindo a soberania médica e 
consentimento esclarecido ao seu paciente.

Estudos científicos robustos indicam a eficácia e segurança 
das medicações reposicionadas. 
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Proposta meramente burocrática, limitando-se a alinhar 
dados de instituições com a mesma linha de raciocínio, ou 
seja, contra o reuso de qualquer medicamento / terapia atual 
disponível no combate a Covid19. Perda de tempo para a 
população brasileira.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive covid em maio 2021 e usei vários dos medicamentos 
ora não recomendados pelo Conitec e esses medicamentos 
me curaram e evitaram que eu fosse internada. Usaria tudo 
novamente se fosse preciso. 

17/11/2021 Paciente Ruim Eu, meus amigos e minha família nos tratamos 
precocemente com ivermectina, azitromicina, zinco, 
vitamina c e D.

Na minha cidade enquanto foi oferecido o tratamento  
imediato ninguém foi hospitalizado de abril/2020 a janeiro 
2021. Quando o posto de saúde parou de oferecer muitas 
pessoas foram HOSPITALIZADOS nas cidades vizinha porque 
aqui em Pariconha  tem hospital 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Utilizo do produto do tratamento precoce  Ivermectina, 
aliado a vitamina D, Quercetina, Zinco e Omega 3, bem como 
atividade física, que produz Irisina. Fazendo a profilaxia 
adequada com Álcool Gel e uso de Máscaras e Nunca peguei 
COVID-19. Provavelmente seja assintomático.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Me curei de covid com tratamento e acompanhamento 
precoce médico! E minha família também!, Usamos 
anticoagulantes, corticoide, azitromicina, ivermectina, 
vitamina d e zinco. Estamos vivos graças a Deus e aos 
médicos anjos!

Gostaria que deixassem médico e paciente decidirem a 
melhor terapêutica e acompanhamento do doente!

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Sou Cirurgião Dentista, me tratei profilaticamente e 
ainda faço qd necessário profilaxia com ivermectina 
para sars cov 19.

Por favor dêem aos pacientes do sus oportunidade de serem 
tratados preventivamente com ivermectina, 
hidroxicloroquina + vitamina D( doses terapêuticas) e demais 
antibióticos que possam salvar os pacientes.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Apoio o tratamento precoce com todas as dorgas off 
label. Muitos pacientes e familiares se beneficiaram e 
não tive mortes nos q acompanhei

Proibir a população carente de se tratar com medicamentos 
off label é um crime
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17/11/2021 Paciente Muito boa Em junho eu e meu esposo ficamos enfermos.De minha 
parte o convênio orientou ficar em casa, dipirona e ir a 
unidade caso falta de ar., Um conhecido médico 
nosso,me passou., Ivermectina, azitromicina e 
dexametasona caso cansaço., Eu e meu 3dposo 
tomamos., Ele recuperou rapidamente., Eu internei., No 
hospital tomei dexametasona injetável e 
anticoagulante., Em dois dias recuperei., Continuamos 
tomando ivermectina mensalmente.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É preciso considerar tratamentos domiciliares com 
medicações seguras e de longo uso que podem 
apresentar melhorias para os pacientes.

17/11/2021 Paciente Boa Não Não

Página 334 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, meu esposo, meus filhos, meus pais, irmão, cunhada 
e sobrinho, além de vários amigos, fomos tratados com 
esses medicamentos que vocês dizem ser ineficazes. É 
absurdo os ítens 16 e 17, aonde vocês não recomendam 
nenhum dos medicamentos avaliados e dizem que 
apenas os anticorpos monoclonais foram eficazes, 
contudo, seu uso é limitado a indivíduos não vacinados 
(depois de terem coagido a maior parte da população a 
se vacinar, mesmo a vacina não demonstrando eficácia e 
segurança necessárias ou mesmo que o indivíduo já 
tenha tido a doença e esteja imunizado de forma 
natural), havendo também incerteza sobre sua 
efetividade para as variantes circulantes atualmente no 
Brasil. E terminam concluindo que, como aspecto 
positivo, irão promover a economia de recursos com o 
abandono do uso de terapia ineficazes. Mas de certo o 
custo dos anticorpos monoclonais ou um paciente 
internado em UTI, fazendo uso de suporte ventilatório é 
super econômico. Vocês acreditam que isso realmente 
são ações de saúde pública?!?!, E todos os médicos que 
TRATAM diariamente paciente com Sars-cov2 ? 
Simplesmente são ignorados? E os milhões de curados? 
São ignorados nessas avaliações mortuárias, que são 
insistentemente, marteladas na mente das pessoas 
corrompidas pelo medo e mentira impostos pela 
mídia?!?! , Deixem um pouco o interesse político de 
lado e realmente olhem para as pessoas, cuidem dos 
doentes!!!, Eu não acredito que essa consulta pública 
fará a menor diferença, mas, meu senso de justiça não 
poderia deixar passar a oportunidade de dizer que SIM, 
os medicamentos podem e poderiam ter salvo muitas 
vidas., 

17/11/2021 Paciente Muito ruim A proposta de tratamento precisa se basear nos casos 
tratados e curados , não em óbitos 

Eu e mais de 25 casos de familiares fomos tratados nos 
primeiros 5 dias de Covid com o tratamento precoce e 
estamos Vivos! , Sou 100% a favor do tratamento precoce!

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Seis pessoas da minha família tiveram covid e todas tratadas 
precocemente e se recuperaram sem maiores preocupações. 
Dessas 6, duas foram meus filhos.
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Embora já tenhamos muito conhecimento da COVID-19, 
a mesma é uma enfermidade nova, com possibilidade de 
tratamento curativo com drogas reposicionadas, onde 
obtivemos excepcionais resultados. Desta forma, a 
autonomia médica deve ser respeitada, que 
conjuntamente ao paciente decidirão sobre as medidas 
tomadas., Há de se parar com a politização da 
pandemia, onde interesses obscuros sobressaem o 
cuidado com a vida., Negar que drogas reposicionadas 
são eficazes é negar a verdadeira ciência., Sim ao 
tratamento imediato com drogas reposicionadas e 
EFICAZES; NÃO a politização da pandemia.

"Analisem os estudos sem viés político-partidário. As 
evidências científicas são muito robustas para continuarem 
negando o tratamento., Avaliem os custos que as ""novas 
drogas"" têm e o impacto financeiro que o tratamento em 
massa causaria."

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce salva vidas. Eu sou uma vítima da covid, 
salva por esse tratamento. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Que os médicos tenha autonomia para receitar todas as 
medicações para o tratamento precoce.

Eu e todos meus familiares usamos o kit COVID e estamos 
todos vivos e bem.

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Conforme a proposta apresentada pela Conitec : Há 
incertezas sobre o benefício do uso de anticoagulantes, 
budesonida, colchicina, ivermectina, nitazoxanida e 
plasma convalescente. Com exceção de anticoagulantes 
e plasma convalescente , os demais fármacos 
reposicionados são muito seguros incluindo a HCQ.  A 
maior parte dos estudos indicam benefícios de fortes 
(IVM)  a moderados  (HCQ) embora nenhum deles 
tenham atingido o padrão Ouro  de comprovação 
cientifica .   Dentre estes  estudos podemos salientar o 
da OMS onde se encontrou beneficio de mais de 80% 
contra morte e internação. Recomendar a não utilização 
de fármacos  seguros , que apresentam indícios fortes 
de eficácia  no meio de uma pandemia, é um desserviço  
aos pacientes e aos médicos que estão  na linha de 
frente salvando vidas. É tambem um contrassenso já 
que existem potenciais benefícios e baixíssimos riscos. 

Deixar a decisão de  utilização  de  fármacos reposicionados 
nas mãos dos médicos e seus pacientes. 

Página 336 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vcs precisam colocar as drogas já testadas e com efeito 
real. São várias.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, Todas as medicações que o Manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e meus familiares tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas. É um absurdo não 
permitirem que os pacientes tenham acesso aos 
medicamentos. Acompanhei o tratamento dos meus 
pais, ambos idosos, e ambos só estão vivos hj graças ao 
tratamento e autonomia médica

Proibir a autonomia médica é crime

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Colocar no relatório que fármacos como a azitromicina, 
cloro/hidroxicloroquina, ivermectina, entre outros 
citados é um absurdo. Tenho dezenas e dezenas de 
pessoas em péssimo estado com recuperação em 24 
horas ou menos de 48 horas., Famílias inteiras, várias, 
inclusive na mesma família, todos os que tomaram 
ficaram bem. Meu irmão, por exemplo, numa família de 
6 pessoas, não quiz tomar e faleceu., Meu sobrinho, 
numa família de 3 pessoas, 2 tomaram e só ele, que não 
quiz tomar, faleceu., Um crime sugerir ou aconselhar 
NÃO usar tais medicamentos. Moro em Portugal e, em 
novembro de 2020, quando fomos ao Brasil, trouxemos 
vários ""kits Covid"" e garanto que salvaram muitas 
vidas aqui em Portugal. Por favor, não neguem vida a 
que teve a infelicidade de contrair o Covid., Que Deus os 
ilumine!!!, , "

Estive no Brasil em novembro de 2020 e comprei vários kits 
Covid que foram usados aqui em Portugal com excelentes 
resultados. , Uma família de 5 pessoas teve que dividir 4 
(últimos) kits para 5 pessoas. A esposa e um filho que 
estavam muito mal se recuperaram muito bem em menos de 
48 horas. Funciona! Meu irmão, que mora aí no Brasil, não 
quiz tomar e veio a falecer depois de 15 dias internado., 
Alguns fármacos aqui, só conseguimos em farmácias de 
manipulação. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Não Não 

17/11/2021 Paciente Boa Tive Covid. , Fiz o tratamento e me curei., Ivermectima , 
Vitamina D , Hidroxicloroquina. , Zinco. , Corticoide e 
xarelto. 

Foi realizada uma tomografia computadorizada,  com 25 a 
50% de comprometimento viral. 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sou médica e acredito no tratamento para covid 19. 
Acompanhei 2000 pacientes entre 8 dias de vida e 93 
anos de idade. Nenhum óbito. 

Acolher e humanizar o atendimento faz toda a diferença 
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Conheço pessoas que fizeram uso do tratamento precoce 
com a presença de pelo menos algum desses medicamentos 
descritos para “frear“ os sintomas de covid19, assim como 
também conheço os que tiveram a doença e usaram 
remédios que são mais conhecidos rotineiramente, como 
analgésicos., Acredito que o SUS deve permitir que o 
paciente possa optar por usá-los ou não. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Medicos devem decidir, baseados em seu conhecimento 
sobre o paciente, seu conhecimento técnico e sua 
experiência, sobre tratamentos.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Ivermectina+Cloroquina+Vit D+Zinco+Colchicina+etc 
etc...

Estudos bem embasados já demonstraram a eficácia do 
Tratamento Precoce.  Por que ainda estamos com 
dificuldades para darmos o melhor para a sociedade 
brasileira?...

17/11/2021 Paciente Muito ruim O médico assistente e o paciente é que devem conversar 
sobre as opções de tratamento. O Médico tem 
conhecimento e formação sobre quais medicamentos 
pode ou não usar e o paciente tem o poder de aceitar 
ou não o tratamento. Eu tenho trombofilia e fui tratada 
02 vezes por covid (em 08/2020 e 03/2021). Com 
certeza, o tratamento precoce salvou a minha vida. Não 
tirem esse direito de nós, por favor. Confio nos médicos.

Não podem tirar o direito do médico que está assistindo ao 
paciente de tratá-lo! Não podem tirar o direito do paciente 
de receber tratamento. As vacinas não impedem a 
reinfecção. (Já tenho as duas doses). Se eu me reinfectar 
outra vez, não terei o DIREITO de receber tratamento 
médico? Por favor!!!
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa "Minha mãe testou positivo COVID em fevereiro, como 
teve medo não informou a minguem tendo seu quadro 
agravado por ser DPOC, assim que ficamos sabendo 5 
dias depois dos primeiros sintomas iniciamos o 
tratamento, que neste momento já não podemos dizer 
precoce, com Todos os medicamentos 
""recomendados"", o quadro dela ainda se agravou e 
iniciamos com TICINUZULABE no dia que ela estava 
sendo transferida para o CTI para intubação, em 
minutos depois de administrado a primeira dose (ela 
necessitou de 3 doses de 12 em 12 horas) ela já 
apresentou uma melhora significativa, conseguindo ser 
transferida só no cateter nasal com oxigênio em nível 
bem mais baixo, o que antes era impossível e nem a VNI 
estava ajudando, mascara de oxigênio, nada, por isso a 
recomendação de intubação imediata. Resumo: Não 
precisou mais ser intubada, hoje está super bem e sem 
sequelas. Os médicos bem informados e aceitando que a 
COVID tem sim tratamento, fizeram toda a diferença e 
era só o que pedíamos a Deus, pessoas do bem que 
enxergasse nossa mãe como Ele a via e desse a ela um 
tratamento digno e eficiente. MINHA MAE FOI SALVA 
POR MEDICAMENTO E UM SISTEMA DE SAUDE 
EFICIENTE COM PESSOAS DO BEM!"

Outro ponto que gostaria de comentar que meu padrasto 
teve COVID em setembro/20 cheio de comorbidades, 
diabetes, colesterol altíssimo, triglicerídeos alto, hipertenso, 
mas já tomava doses maiores de vit D, própolis e vit C passou 
pela COVID sem nenhuma complicação com sintomas leves e 
sem necessidade de internação., MInha sogra e sogro (74 e 
76 anos) tbm tiveram e por usarem ivermectina e vit D  com 
protocolo de 15 em 15 dias  e diário respectivamente, não 
tiveram nem sintomas, assim como nossa tia, irmã da minha 
sogra de 72 anos. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Já era p ter sido proposta há muito tempo. Várias medicações 
já muito bem estabelecidas na COVID , como corticoides, e 
ainda precisando de apoio público. Já era o bastante as 
evidências clínicas de vários centros brasileiros e mundiais.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de deixar claro que o atendimento médico 
imediato é de importância vital para o paciente que está 
com sintomas que podem se agravar!

17/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce salva vidas

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todas as medicações usadas no tratamento precoce tem 
sim embasamento científico e muita comprovação 
observacional.

Eu e minha família fomos tratados com as medicações 
previstas utilizadas no tratamento precoce da COVID19 
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Nda Nda

17/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o manual duz não haver 
recomendação devem ser dadas!!!

Eu e todos da minha familia ( nuclear e extensa (cerca de 40 
pessoas) tiveram a Covid e TODOS se curaram com as 
medicações que dizem não ter comprovação científica!!!

17/11/2021 Paciente Regular Sim. Todas as medicações que o relatório diz não ter 
recomendação precisam ser dadas ou fornecidas

Eu, minha mãe e meu irmão e vários conhecidos tratamos 
precoce e nos curamos com várias dessas medicações, eu me 
curei em 3 dias, e segundo acompanhamento médico fiquei 
plenamente curada e sem sequelas. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tratamento quanto mais cedo possível melhor! Não perdi nenhum paciente que usou enoxeparina na fase 
inicial da covid!

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. 

Eu e minha família nós tratamos precoce com várias dessas 
medicações com acompanhamento médico e fomos curados. 
Inclusive minha mãe que é idosa.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meus amigos e minha família fizeram o tratamento precoce e 
foram curados do covid. Alguns familiares, mesmo após 
tomarem a vacina, pegaram covid e também fizeram o 
tratamento precoce.

17/11/2021 Paciente Muito ruim todas as medicações que o Manual diz não ter 
recomendação, precisam ser ofertadas!

Fiz o tratamento precoce com varias dessas medicações com 
acompanhamento médico e fui curada.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos os medicamentos que estão no manual e dizem 
que não são recomendamos, são e exatamente os que 
salvam vidas.

Esses medicamentos foram usados com acompanhamento 
médico e meus familiares foram curados.
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, Carolyne, usei todas as medicações que o manual diz 
não ter recomendação. Estou viva graças as medicações. 
Não sou a favor deste manual, pois as medicações 
devem e precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precocemente com várias dessas 
medicações e tivemos acompanhamentos médicos e fomos 
curados.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não deixa claro motivo da recomendação contra os 
medicamentos reposicionados, cita que não descarta 
beneficio, então qual benefício já está evidenciado? Esta 
sendo um critério emergencial com vacinas, mas o 
mesmo crivo não está sendo usado para esses 
medicamentos utilizados há muitos anos, qual a 
justificativa para isso?

17/11/2021 Paciente Muito boa Sou a favor do tratamento imediato

17/11/2021 Paciente Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. 

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha família fez tratamento precoce e todos foram curados 
(incluindo idosos com comorbidade). Vale ressaltar que todos 
estavam vacinados com as 2 doses.

17/11/2021 Paciente Boa
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Há trabalhos com ivermectina e hidroxicloroquina que 
mostraram efeitos, in vitro e a clínica médica deve ser 
respeitada e soberana.

Tivemos Covid em fevereiro desse ano (eu e minha família, 4 
pessoas no total). Imediatamente aos primeiros sintomas 
iniciamos o tratamento com ivermectina por 3 dias (para 
diminuir a replicação viral) e azitromicina por 5 dias(para 
caso de alguma bactéria oportunista). No quarto dia fomos 
ao pneumologista que adicionou hidroxicloroquina por 5 
dias. Além disso só eu e a esposa por ordem dele tomamos 
anticoagulante por 45 dias. Desde lá já fiz 2 exames de IGg, 
todos reagentes. Entendo que a decisão deve ser entre o 
paciente e o médico. Somente vacina não vai segurar a 
doença e a prova é a nova onda em países com altos índices 
de vacinados tendo a doença, inclusive com internação 
necessária. Devemos despolitizar e medicar, de forma correta 
e coerente conforme as etapas da doença. Usar medicação 
errada, incompleta ou fora do momento correto não ajuda e 
leva a interpretações errôneas.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Existem multidrogas no tratamento da Covid 19 e a cada 
momento descobrem-se novas particularidades dessa 
doença . O MS deve consultar os médicos e grupos de 
médicos que tem grande experiência no tto e aproveitar 
sua experiência. Pois a Covid 19 está longe de ser 
debelada ou ter uma vacina eficaz .

17/11/2021 Paciente Muito ruim TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO TER 
RECOMENDAÇÃO PRECISAM SIM SER DADAS.

EU, MINHA FAMÍLIA E AMIGOS TIVEMOS COVID E FOMOS 
TRATADOS PRECOCIMENTE COM VÁRIAS DESSAS 
MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO MÉDICO E FOMOS 
CURADOS!

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Faltou a inclusão de medicamentos de baixo custo com 
DEZENAS de pesquisas mostrando a eficácia.

Cadê os medicamentos com DEZENAS de pesquisas 
mostrando a eficácia do TRATAMENTO PRECOCE?!

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Ter a ivermectina, hidroxicloroquina incluídas no 
tratamento da Covid 19

17/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento com os remedios funcionou para mim. 
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17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, Lucas, usei todas as medicações que o manual diz 
não ter recomendação. Estou viva graças as medicações. 
Não sou a favor deste manual, pois as medicações 
devem e precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precocemente com várias dessas 
medicações e tivemos acompanhamentos médicos e fomos 
curados.

17/11/2021 Paciente Muito boa Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. 

Eu, minha família e amigos fomos tratados com vários destes 
medicamentos com acompanhamento médico e fomos 
curados. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Quero que inclua os tratamento precoce invermectina, 
azitromicina sim, as vitaminas D, C e zinco.

Que os medicamentos off label funcionaram, pois minha vó 
mãe e tia usaram e   fizeram  tratamento ambulatorial que foi 
muito eficazes  qdo  elas tiveram covid-19.

17/11/2021 Paciente Ruim Sim, pois as medicações citadas no manual, e que diz 
não ter recomendação, precisam ser oferecidas à 
população gratuitamente.

Eu e minha família fizemos o tratamento precoce com várias 
dessas medicações, e com acompanhamento médico fomos 
curados. 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, Fatima, usei todas as medicações que o manual diz 
não ter recomendação. Estou viva graças as medicações. 
Não sou a favor deste manual, pois as medicações 
devem e precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precocemente com várias dessas 
medicações e tivemos acompanhamentos médicos e fomos 
curados.

17/11/2021 Paciente Muito boa Usei cloroquina depois de internado e logo sai do 
hospital. Sem nenhum efeito colateral 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o tratamento precoce e não tive sintomas graves 
nem internação. 

O médico e paciente que tem que decidir qual tratamento 
seguir. Um absurdo tentarem proibir isso! 

17/11/2021 Paciente Muito boa Eu fui salva pelo tratamento precoce

17/11/2021 Paciente Regular medicações que usei no covid , hidroxicloroquina, 
invermectina, azitromicina, colcichina, predisin, zinco 
vitamina c vitamina d,  heparina 

eu meu esposo minha mãe e meu pai fizemos o tratamento 
precoce com acompanhamento medico diário e ficamos 
todos curados sem casos graves 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Meus familiares e eu fomos tratados com todos os 
medicamentos aqui citados, com tratamento precoce e 
ficamos ótimos. 

Tratamento Precoce salva vidas. Tratamento Precoce no SUS
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Concordo que as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. 

Minha esposa e outras pessoas da família foram tratados 
precocemente com vários destes medicamentos com 
acompanhamento médico e todos foram curados. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família realizamos tratamento precoce com várias 
dessas medicações e fomos curados.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento precoce salva vida

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de relatar aos primeiros sintomas de covid fiz 
uma consulta particular com uma médica de confiança 
que me receitou alguns remédios, vitaminas e solicitou 
exames complementares. Realizei tratamento para covid 
com as seguintes drogas e suplementos: Azitromicina, 
Prednisolona, Ivermectina, Bromexina, AAS, vitamina D, 
vitamina C e Zinco. Respondi muito bem ao tratamento, 
não tive nenhum efeito colateral, fiquei apenas com 
sintomas leves do covid, tive uma excelente recuperação 
mesmo sendo grupo de risco.

17/11/2021 Paciente Ruim Sim, gostaria. Todas as medicações que o texto diz não 
ter recomendação precisam ser dadas e recomendadas.

Na realidade, eu e minha família e muitos amigos fizemos o 
tratamento precoce, com várias dessas medicações e com 
acompanhamento médico e os que tiveram a doença foram 
curados e outros mais nem pegaram a doença!

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não. Por enquanto. É importante dar voz e respeitar a atuação dos médicos que 
atuaram com tratamento precoce.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Boa Tratamento precoce salva vidas
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada com tratamento precoce eu e minha família. 
Tivemos muito sucesso no tratamento. Já havia tomado 
vacina e ainda assim peguei covid. Meu esposo tinha  1 
dose só. Seguimos com as medicações q haviam 
disponíveis e usadas no momento certo da fase em q a 
doença se encontrava. Tivemos sucesso com 
Ivermectina, Azitromicina, Busonid e Corticoide na fase 
adequada da inflamação. 

Médicos tem de ter livre prescrição para conduzir seus casos. 
Eu, minha família e amigos tivemos sucesso no tratamento 
com medicações descritas e outros que não tiveram a mesma 
sorte de pegarem médicos como eu não se salvaram 

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim .

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e meus familiares fomos salvos utilizando alguns dias 
medicamentos listados é muito bem orientado por 
médico.

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Ruim porque fui tratada , eu e minha família, com 
Hidroxicloroquina, Ivermectina, vitamina D, vit. c , 
Própolis.  , alguns de nós usamos a colchicina, outros 
não precisaram , alguns usaram o antibiótico, outros 
não precisaram! Cada paciente teve tratamento 
individualizado de acordo com o agravamento da 
doença ! Detalhe ! Todos nós iniciamos , desde os 
primeiros sintomas , usar Anticoagulantes, que foram 
fundamentais para não agravarmos ! Portanto, o 
relatório não condiz com a realidade que enfrentamos 

O tratamento precoce fez toda diferença ! Os primeiros dias 
que tratamos com. Ivermectina, nos deu condições de termos 
sido tratados em casa !!! 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento antecipado salva vidas então  não precisa 
de pesquisa

Não importa qual o fármaco,  nesta guerra todas as formas 
de tratamento deve ser permitida aos medicos. 
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17/11/2021 Paciente Ruim Sim, os medicamentos que o manual diz não ter 
recomendações,  precisam ser dadas, é de suma 
importância!

Eu, minha mãe,  meu pai e meu irmão tivemos covid,  e 
fizemos o tratamento com vários destes medicamentos,  e 
nos curamos, outras pessoas também precisam ser salvas!

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim.A parte de que o Tratamento Precoce ou Imediato 
não tem comprovação científica ou eficácia. TEM 
comprovação é  seguro e tem eficácia. Eu como paciente 
que fez o Tratamento meu marido e conhecidos somos 
prova disso. 

"Sim.É com muita tristeza ver um órgão como a Conitec 
prestar a esse papel. , Covid tem tratamento,tem profilaxia 
.Depois de 2 anos temos resultados de sucesso em todo 
mundo. COMPROVADOS !!!!! , Como hj somos o terceiro país 
em vacinação contra Covid poderíamos ser o primeiro em 
excelência de tratamento de Covid. Se não tivéssemos um 
órgão como o de vcs distorcendo e impedindo os pacientes 
de optar pelo Tratamento. , Hj o protocolo que está fixado 
em postos e  Upas de todo país é  vergonhoso!!! Eu e minha 
família somos paciente do Sus,sei o que estou falando. É o 
protocolo do Dipirona ,do ""fica em casa"" e volte depiis de 
15 dias .Sabemos que depiis desse tempo a fase inflamatória 
avança e muitas vezes a intimação é  inevitável. , É  isso 
mesmo que vcs estão propondo ? Continuar com esse 
protocolo absurdo e  vergonhoso ?, Pagamos impostos pra 
ter atendimento digno de qualidade .Honrem a profissão de 
vocês.!!!, Deixem os médicos tratar !!!!AUTONOMIA DO 
MEDICO E PACIENTE É  SAGRADA !!!! , Eu e meu marido 
fomos tratados e acolhidos com tratamento precoce qdo 
tivemos Covid e por isso estamos aqui hoje .Gostaria que 
todos tivessem a mesma oportunidade ., (Fomos tratados 
precocemente por que tive condição de pagar médico 
particular ,Pois qdo meu marido foi na Upa aqui em Bhte a 
médica deu protocolo do Dipirona ..) Isso não é  medicina!!! , 
Graças à Deus tivemos a oportunidade de encontrar médicos 
que exercem a medicina verdadeira., , "

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Sim, as medicações que o manual diz não ter 
recomendação devem ser disponibilizadas a oferecidas 
gratuitamente pelo SUS.

Duas colegas de profissão (fisioterapeutas) foram tratadas 
com essas medicações e foram curadas de COVID. 
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Gostaria de registrar que fiz tratamento precosse desde 
o mês de junho de 2020 e até hoje  faço regularmente 
utilizando as medicações que muitos dizem não ter  
comprovação e com acompanhamento médico e mesmo 
cuidando de familiares infectados e frequentando 
ambiente  hospitalar NÃO fui infectado até o presente 
momento mesmo sem ter tomado as vacinas.

Gostaria de saber quem vai ser criminalização por tantas 
mortes que ocorreram por interferência de pessoas e 
entidades não profissionais que se metem onde não devem e 
disseminam notícias falsas 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sou a favor da autonomia médica para decidir o melhor 
tratamento para o paciente. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Liberdade para o tratamento ambulatorial de Covid 
com os medicamentos ""sem comprovação científica "" 
mas q são totalmente eficazes!"

17/11/2021 Paciente Muito ruim Faço uso como tratamento profilático do medicamento 
ivermectina., Presenciei também a cura com os 
remédios do protocolo off label de uma amiga que 
ajudamos a cuidar. Ela está muito bem. Presenciei a cura 
de um primo com o tratamento do protocolo off label 
que está muito bem, apesar de ser obeso, diabético, 
hipertenso e cardíaco, está muito bem. Mas sua esposa 
com às duas doses da vacina veio a óbito, pois segundo 
ela, não era covid, pois havia sido vacinada. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Tomei Azitromicina e Ivermectina, e ja havia tomado as duas 
doses da vacina, ainda assim notei muita eficiencia no 
tratamento medicamentoso acima citado. Meu vizinho 
precisou fazer tratamento precoce em casa antes mesmo da 
primeira dose da vacina, e relatou a importancia de ter sido 
curado desta forma.

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações citadas no manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas. 

Eu e minha família, fomos tratados precocemente com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e fomos 
curados.
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acompanhei tratamento precoce com ivermectina, 
azitromicina, Zinco e cloroquina, com muita eficácia em 
muitas pessoas. 

17/11/2021 Paciente Ruim Sim, eu e todos da minha família e muitos amigos como 
tratados de forma precoce!

Os remédios que vocês ignoram salvaram muitas vidas!

17/11/2021 Paciente Boa Onde devo relatar como foi minha experiência covid? 
Não achei. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Profilaxia com Ivermectina e tratamento imediato com o 
coquetel (Ivermectina, Hidroxicloroquina, zinco e 
aitromicina), a exemplo das experiencias de Nova Delhi, 
Mexico, Eslovenia, Suíça,  Porto Feliz, Chapeco, Porto 
Seguro e tantos outros lugares, DEVE ser recomendada, 
incentivada e disponibilizada na rede publica.

Fiz profilaxia com Ivermectina, vida normal, mesmo exposto a 
doentes. Tratamento imediato salvou VARIOS familiares e 
amigos, mesmo idosos, obesos e com outras doencas. Os que 
o recusaram, morreram. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Eu e minha famila fizemos o tratamento precoce. 
usamos as seguinte medicaçaões: cloroquina, 
aztromicina, evermectina, vitamina D e zinco

Se não fosse o tratamento precoce, não sei se estaria viva. Só 
sei que salva vidas!!!

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações podem e precisam ser prescritas no 
tratamentoprecoce da COVID 

Meu filho é outros familiares usaram várias destas 
medicações para o tratamento , precoce do Covid e foram 
curados sem nenhuma complicação. 

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Não

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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17/11/2021 Paciente Ruim Eu e meu esposo fomos tratados nas Fases 1 e 2 de 
COVID 19, INCLUSIVE com medicamentos off label, 
internação domiciliar. Esse segmento é completamente 
ignorado no texto.

Eu e meu esposo fomos tratados nas Fases 1 e 2 de COVID 
19, INCLUSIVE com medicamentos off label, internação 
domiciliar. Esse segmento é completamente ignorado no 
texto. ISSO DEVE SER INSERIDO, como nós existem milhares e 
milhares.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. A não recomendação de drogas reposicionadas. 
Onde está a análise das vitaminas?

Os diagnosticados com Covid-19 estão sendo basicamente 
tratados com Invermectina, azitromicina, zinco, vitamina C, e 
hidroxicloroquina. 

17/11/2021 Paciente Boa Não, apenas reforçar a necessidade do tratamento 
inicial, eu e minha esposa fizemos e foi muito bom, 
minha esposa estava sentindo dores ao respirar e dois 
dias após iniciar o tratamento já estava sem dor.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa Sou a favor do tratamento precoce. O mesmo salva 
vidas e me salvo.

temos que tomar cloroquina, evermectina, azitromicina, 
vitamina D e zinco

17/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada de COVID com o tratamento ambulatorial 
precoce e foi excelente. Este tratamento deve continuar 
sendo prescrito para todas as pessoas 
indiscriminadamente, pois ele é eficaz e salva vidas. 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Regular Todas as medicações que o manual não recomenda 
devem sim ser utilizadas a critério do médico que está 
acompanhando o paciente e tem melhor condição de 
avaliar. Todo tratamento deve ser priorizado.

Toda doença deve ser tratada imediatamente com os 
recursos conhecidos. E a prevenção através da melhora na 
imunidade geral das pessoas, ajuda tanto no combate à 
Covid-19, quanto ao combate a outras doenças., Eu fui 
tratada com azitromicina, budesonida, ivermectina e 
vitamina D. Tive pouquíssimos sintomas e me recuperei 
rapidamente em casa.

17/11/2021 Paciente Muito boa Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas.

Eu e meus 2 filhos tivemos cvd19 e fomos acompanhados por 
médicos e tratados com as varias dessas medicações e fomos 
curados e tivemos sequelas da doença. 
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17/11/2021 Paciente Regular

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Que todos os medicamentos listados devem ser 
considerados como opção de tratamento precoce sob 
supervisão medica

Eu, familiares, amigos e conhecido tratamos precocemente o 
covid com varios dos medicamentos listados sob 
acompanhameno medico e fomos curados!

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Porque está consulta não respeita a autonomia médico) 
paciente

A saúde deve ser tratada como prioridade para o cidadão, e 
não cabe ao MS fazer normas para médicos seguirem, sendo 
que cada tratamento é único., Eu apoio o tratamento 
precoce e imediato com substâncias reposicionado., 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação devem ser dadas, pois salvaram muitas 
vidas. Sou testemunha disso. 

Minha família tratou com várias dessas medicações 
precocemente, junto com acompanhamento médico e fomos 
sarados. Seria injusto não dispor esse tratamento a 
população que paga todos os impostos. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim o texto  não contempla as drogas reposicionadas, 
gostaria que os incluisse.

Relatar que minha família( eu, mãe ,irmã, amigos )  usou  
medicamento considerado off label azitromicina , 
invermectina, vitaminas D,C zinco, e que foram eficazes 
contra o covid - 19

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Os medicamentos utilizados pelos amigos e parentes 
foram eficazes e evitaram agravamento. Prefiro um 
remédio que está no, Mercado há anos a uma vacina 
que, Não tem, Comprovação científica 

Já tomei ivermectina e , caso seja, Contaminada, farei o 
tratamento precoce 

17/11/2021 Paciente Regular Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precocemente com várias dessas 
medicações com acompanhamento médico e fomos curados. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Boa N N

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Inclua o kit-covid como tratamento ambulatorial da 
covid-19

17/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas 

Eu e toda a minha família nos tratamos precocemente com 
essas medicações e acompanhamento médico e fomos 
curados. 
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17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Receber o tratamento precoce pelo sus

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Aqui tratamos todos com tratamento precoce, e ficamos 
todos bem. Usos muitos medicamentos indicação de 
médicos confiáveis e que estavam prontos p ajudar 
nesta doença terrível. Covid 

Precisamos usar tratamento precocemente. Senão vamos ver 
muitos morrerem. Só vacina não adianta.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos do tratamento precoce FUNCIONAM! 
Eu e minha familia tivemos covid e fomos todos curados 
com eles! Invermectina? Budesonida, anticoagulantes!!! 

Nao a dipirona! Nao ao “va pro hospital quando tiver com 
falta de ar”!!! Tratamento precoce salva vidas!

17/11/2021 Paciente Regular Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas. 

Eu e minha família tratamos precocemente com várias dessas 
medicações com acompanhamento médico e fomos curados. 

17/11/2021 Paciente Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos tratamos precoce com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e fomos 
curados.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e toda a minha família, inclusive a minha mãe de 82 
anos, fomos tratados com Ivermectina, Azitromicina, 
Hidroxicloroquina, zinco, vitaminas C e D, e inclusive 
com injeções de anticoagulante em face do risco de 
trombose verificado em exames médicos, e ficamos 
TODOS curados e bem, sem necessidade de internação 
para nenhum de nós 6 (seis).

Eu e toda a minha família, inclusive a minha mãe de 82 anos, 
fomos tratados com Ivermectina, Azitromicina, 
Hidroxicloroquina, zinco, vitaminas C e D, e inclusive com 
injeções de anticoagulante em face do risco de trombose 
verificado em exames médicos, e ficamos TODOS curados e 
bem, sem necessidade de internação para nenhum de nós 6 
(seis).

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa N N

17/11/2021 Paciente Muito boa

Página 351 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir  no texto  as drogas reposicionadas. "Eu com 82 anos usei o ""tratamento chamado precoce 
contra o covid-19"", em dezembro de 2020 e me curei e 
estava mal , por que os médicos  do plantão do SUS 
mandaram minha filha me levar embora só voltar quando eu 
tivesse falta de ar, ela me levou em medico particular e me 
receitou os me invermectina, azitromicina, vitamina D, C , 
zico e eu já tomava pradax anticuagulante."

17/11/2021 Paciente Boa Já existem estudos sim comprovando que drogas 
reposicionadas tratam a Covid 19.

Eu e minha família, assim como outros conhecidos fomos 
tratados com medicamentos reposicionados, com 
acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Boa Médicos precisam ter liberdade para junto de seu 
paciente decidir sobre qualquer tratamento.

Sou testemunha ocular de vidas salvar pelo tratamento 
preventivo 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, as medicações mencionadas precisam ser prescritas 
aos pacientes, sob pena do médico está omitindo 
tratamento a quem precisa

Eu e diversos conhecidos tratamos precocemente com várias 
dessas medicações e fomos curados

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Tenho familiares e amigos que trataram precoce com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e foram 
curados.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Paciente Ruim Eu, minha familia e outros conhecidos tratamos precose 
com várias dessas medicações e acompanhados por 
médicos e todos estamos CURADOS, sem nenhum 
internamento hospitalar. Estamos imunizados 
naturalmente.

Fui infectada pelo SARSCov19, antes mesmo de me ser 
ofertada, pelo poder público, a vacina. Estou VIVA, saudável 
e lúcidas. A população brasileira, quiçá mundial, não pode 
continuar sendo privada de informações e acesso digno aos 
tratamentos existentes contra o COVID-19. 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Regular Gostaria de informar que eu e meu esposo fomos 
tratados da covid 19 com tratamento inicial. Ambos 
fizemos uso de hidroxicloroquina, ivermectina, anti 
coagulante e antibiótico. Estamos bem e sem sequelas. 
Todo o tratamento foi receitado por médico de nossa 
confiança.
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17/11/2021 Paciente Boa Todas as medicações do manual diz não ter 
recomendação precisão ser dadas

Eu e minha família tratamos com ivermectina e azitromicina e 
ficamos curados.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, gostaria. Eu fui tratada com azitromicina quando 
tive covid e estou aqui dando meu depoimento que 
estou viva... portanto funciona. Minha mãe e tios foram 
tratados com azitromicia e cloroquina e estão todos 
ótimos. 

Eu e minha família tivemos tratamento precoce com várias 
dessas medicações e estamos vivos e saudáveis. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Eu e toda minha família fizemos o tratamento COVID com 
hidroxicloroquina, clexane e Ivermectina com sucesso????

17/11/2021 Paciente Muito ruim Parece que estão ignorando um elefante no meio de uma 
exposição de pequenos animais., As drogas reposicionadas 
fazem milagres e a negação das mesmas atingiu um ponto 
que não está mais  associado à saúde,  elas passaram a ser 
tratadas de forma ideológica, ou também como uma maneira 
de incentivar as vacinas. , Ofereço o meu caso como 
exemplo. Tenho 67 anos, e usei a ivermectina nos dois 
primeiros tão logo surgiram os sintomas. Fiquei preso à  
cama e no terceiro dia já conaegui ficar de pé e me dirigir a 
um hospital para confirmar o diagnóstico. Até a recuperação 
completa foi questão de mais uma semana São milhares de 
casos de cura se administrada no início dos sintomas.  

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Definir autonomia do medico

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A utilização de vários desses fármacos estão sendo 
amplamente combatidos em meios sociais, inclusive 
pela mídia e instituições. O que ocorre na prática é 
inversamente o que é propalado e divulgado, visto que 
são de ótimo resultado aos pacientes e aos não 
acometidos pela covid19 como forma de prevenção. , A 
autonomia médica deve prevalecer sempre!

A utilização de vários desses fármacos estão sendo 
amplamente combatidos em meios sociais, e inclusive pela 
mídias e por instituições. O que ocorre na prática, é 
inversamente ao que é propalado e divulgado, visto que são 
de ótimos resultados aos pacientes, e aos não acometidos 
pela covid19 como forma de prevenção., A autonomia 
médica deve prevalece sempre!, Liberdade ao paciente e ao 
profissional!

17/11/2021 Paciente Muito boa
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17/11/2021 Paciente Muito ruim "Todos os medicamentos da consulta ditos ""sem 
comprovação"" deveriam ser usados imediatamente, 
mediante acordo médico/paciente. Autonomia médica"

"Eu, familiares e amigos fomos curados com os 
medicamentos ditos ""precoces"". Nenhuma internação. 
Cerca de 30 pessoas pelo menos. Todos atendidos por plano 
privado, que receitou medicações., Ao contrário, pessoas que 
se recusaram e esperaram vieram a óbito. Caso do meu 
sogro, tomado pelo medo, não procurou ajuda. "

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. 

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados. 

17/11/2021 Paciente Regular Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas aos pacientes.

Eu e meus familiares fomos infectados e fizemos tratamento 
logo no início dos sintomas,  com várias dessas medicações e 
sob acompanhamento médico e fomos todos curados.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meus 3 filhos trataram com ivermectina azitromicina e 
vitaminas. Tiveram apenas sintomas leves graças a Deus.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Como podem não recomendar tratamento imediato 
para uma doença (mesmo que  bons resultados clínicos 
sejam demonstrado em estudos clínicos e ensaios in 
vitro)? , Em contrapartida, querem obrigar pessoas a se 
vacinarem com uma substância ainda experimental (que 
não tem estudos conclusivos sobre segurança e quem 
nem evita o contágio/disseminação e tambéma morte - 
tivemos inúmeros casos de vacinados morrerem) ?!?! , 
São dois pesos e duas medidas? Incoerentes: para um 
(tratamento imediato) exigem inúmeros estudos 1A , 
mas para o outro (substância imunizante) não precisa de 
estudo 1A para definir sua segurança e determinação 
dos efeitos colaterais? , Que ciência é essa que vocês 
defendem?

Eu, meu esposo (duplamente vacinado com Astrazenica), 
minha mãe, meu pai e meus dois irmãos (um deles com uma 
dose de pfzier) fomos contaminados no período da alta 
incidênciada Delta (no interiordo Rio de Janeiro/ divisa com 
Minas Gerais)... apresentamos os mesmo sinais e sintomas 
(de leve a moderada intensidade... TODOS com perda de 
olfato/paladar)., Iniciamos o tratamento imediato devido aos 
primeiros dias de sinais e sintomas (minha amiga vacinada 
com Astrazenica me informou, no dia seguinte ao contato, 
que testara positivo para Covid - PCR)... procuramos o Centro 
de Atendimento do Município, fizemos novo PCR, e 
solicitamos o tratamento imediato com ivermectina + 
azitromicina + zinco + vitamina. D (com o passar dos dias 3 
deles tiveram que incluir corticóide por apresentarem 
infiltrados pulmonares / sinusite - realizando tc de pulmão 
para determinação do comprometimento inflamatório do 
pulmão)., Nenhum agravou e precisou de internação, graças 
a informação ter chegado a nós e a relação médico-paciente., 
, Muitos nessa cidade (minha cidade natal) não tiveram tanta 
sorte, pois foram para casa com dipirona prescrita e 
acetilcisteina e após agravarem, obtaram.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir medicamentos sabidamente seguros e eficazes

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Regular Um tempo maior para divulgação Não 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Tenho conhecimento de  familiares e amigos meus que 
fizeram tratamento precoce com  medicamentos que 
constam do manual do CONITEC com acompanhamento 
médico e todos eles foram curados.

17/11/2021 Paciente Ruim Fui tratada com medicação desde dos primeiros dias é 
isso salvou minha vida 

17/11/2021 Paciente Regular Não Não 
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17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Diversos relatos afirmam que tratamentos com 
medicamentos reposicionados funcionaram e salvam 
vidas.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Sei de pessoas que se curaram e também sei de outras 
nem  chegaram a necessitar de hospitalização, devido ao 
uso do coquetel de tratamento precoce. Curaram-se. 
Antes das vacinas não havia nenhum outro tipo de ajuda 
a quem adoecia (exceto o famoso ""Fique em casa até 
morrer."". Eu uso e, até hoje, não adoeci. O Sr. Barroso, 
da corte principal, usou os serviços do Sr.  João de Deus 
para tratamentos. Ninguém pode proibir quem quer que 
seja de tentar todos os meios a seu alcance para tratar-
se. Ainda que seja por meio do João de Deus, imagine. 
Impute-se a responsabilidade por mortes ou por 
situações graves àqueles que tem tentado impedir o uso 
do tratamento precoce. E deve ser escolha do paciente."

Não.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A conclusão e indicação do relatório não condiz com o 
que vivenciei acompanhando pessoas com Covid, em 
que tomaram remédios como Ivermectina e 
Hidroxicloroquina e só depois desta medicação 
apresentaram melhoras no quadro, eu fiz uso profilático 
de Ivermectina, tive contato com pessoas com Covid e 
não contraí a doença

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa TODAS as Medicações que Manual diz não ter 
recomendação PRECISAM SER analisadas, e ministradas 
de acordo com a liberdade do paciente de escolha do 
tratamento à sua PRÓPRIA SAÚDE e a confiança deste 
em seu Médico. , Ouvimos dizer que VÁRIOS 
medicamentos podem ser eficazes a novas doenças, 
ainda que não especificamente desenvolvidos. , 
Considere-se também o fato de todo o Mundo haver 
enfrentado uma pandemia após décadas, de um vírus 
misterioso, propagado de forma irresponsável. 

Alguns Amigos e Colegas de Trabalho foram tratados de 
forma PRECOCE com várias medicações E acompanhamento 
Médico e foram curados. 
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17/11/2021 Paciente Muito boa Estou nesse espaço para defender o tratamento precoce 
que salvou à mim e minha família

Eu e minha família usamos tratamento precoce em Maio de 
2021, onde nos ajudou à superar a Covid 19, infelizmente 
meu marido que tomou AstraZeneca e não usou tratamento 
precoce faleceu, e e meus 4 filhos, onde 2 ficaram internados 
na UTI, mas não precisaram de respiradores, e outros 2 fiz o 
tratamento em casa, sobrevivemos e estamos bem.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Regular Tratamento precoce sempre

17/11/2021 Paciente Muito boa minha experiência com o tratamento precoce usando a 
ivermectina semanalmente durante os períodos mais 
críticos da pandemia 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. As medicações que o relatório diz não terem efeito 
ou não recomendam, são eficazes e precisam ser dadas. 

Eu e minha família tratamos precocemente com 
medicamentos reposicionados e foi o que nos salvou. Com 
certeza teríamos tido complicações caso não tomássemos 
porque temos casos de comorbidades na família. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todos os pacientes que foram atendidos por mim, no 
âmbito da atendimento domiciliar hospitalar (home 
care), e efetuaram tratamentos precoce com os 
medicamentos que você dizem serem ineficazes entre 1 
a 5 dia do início da infecção, não atendir ninguém que 
tenha sobrevivido sem o tratamento precoce!

Também ficou evidente que há uma sequela posterior de 
perda de capacidade pulmonar, sendo em muitos casos 
necessário o reencaminhamento ao médico pneumologista 
para uso de brincodilatadores para recuperação da 
capacidade pulmonar. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

17/11/2021 Paciente Boa Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação devem ser dadas.

Eu me tratei precocemente com várias destas medicações e 
acompanhamento médico e fui curada.
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Minha família inteira pegou COVID e tratou e ficou 
curada  com as medicações do tratamento precoce

Tratamos precoce com medicações e acompanhamento 
médico e fomos curados

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Ruim impedir aos médicos de atender ao paciente através de 
tratamentos ou terapias, é um crime, o fique em casa 
serve para a corrupção e interesses escusos de 
farmaceuticas que bancam viagens aos médicos que 
querem barrar o tratamento que recuperou mais de 21 
milhoes de pessoas, dentre essas eu tive covid, 62 anos, 
minha mulher também e nos tratamos com médicos que 
receituaram medicamentos off label, me curei

a proposta de um grupo de ditos especialistas que nem 
atendem ao povo não pode se sobre por ao direito do 
paciente de procurar um médico que queira salvar sua vida 
mesmo com tratamentos e terapias que não estejam dentro 
do roteiro dessa turma que nega o tratamento medico 
precoce, imediato, eu continuo tomando remedios apesar de 
ter me curado da covid, e depois disso ter tomado vacinas 
duas doses, mas mesmo assim ainda continuo na profilaxia 
através de remédios que curam e são baratos, em vez de 
apenas novalgina e esperar morte chegar. negacionismo é 
não aceitar o que o grupo médicos pela vida salvou mais de 
21 milhoes de pessoas curadas da covid por tratamento 
medicamentoso

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim falta ouvir os médicos que estão na linha de frente e 
tendo sucesso com vários medicamentos. Ouvir a AMB, 
por exemplo, e ignorar milhares de médicos com 
excelentes resultados não parece uma boa idéia.

ignoraram muitas fontes que contradizem as apresentadas. 
tive familiar idoso com comorbidades tratado, com sucesso e 
sem agravamento, com medicamentos que estão sendo 
rejeitados no documento. Conheço vários outros casos 
também., ouçam os médicos que estão na linha de frente e 
apresentam sucesso com números.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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17/11/2021 Paciente Muito ruim "Sim. Gostaria de incluir todos os medicamentos citados 
no texto como sem  benefícios porque sou leiga e tenho 
acesso aos médicos e pesquisadores SÉRIOS que 
estudam a fundo as medicações rechaçadas pelo texto 
desta proposta da Conitec e também tenho acesso aos 
estudos científicos SÉRIOS amplamente divulgados. , 
Quero crer que os seres humanos responsáveis pelo 
texto final que poderá ou não salvar as vidas daqueles 
que dependem do SUS tenham até mais facilidade de 
encontrar esses estudos/pesquisas, 
médicos\pesquisadores... pois ninguém optará em ser 
chamado, julgado e condenado por genocídio., , Além 
disso, quero incluir ao texto a recomendação para 
tratamento, suspeita e prevenção de COVID 19 e outros 
vírus, os suplementos: vitamina C, Cobre, Zinco, 
Magnésio, D3 em altas dosagens porque em baixas 
dosagens não há recuperação rápida) de acordo com o 
PROTOCOLO COIMBRA, pesquisador brasileiro com 
protocolo aceito no mundo inteiro, vitamina K2, 
própolis e Acetilcisteína e tomar sol entre 10h e 14h., , 
Todos os suplementos acima se usados regularmente 
conferem melhoria na saúde como um todo e isso trará 
um benefício imenso ao SUS com a diminuição de casos 
de covid e outros vírus e OUTRAS INÚMERAS doenças., 
Creio que esse seja o objetivo de um sistema de saúde: 
desafogar os hospitais e emergências, diminuir as 
despesas e zelar pelos contribuintes de impostos 
auxiliando-os a alcançar uma vida mais digna e 
saudável., , Sabendo-se que a saúde da população está 
tão depauperada, com a imunidade baixíssima e por isso 
lotam os postos do SUS e aproveitando o tópico acima 
poderiam incluir também um programa de 
esclarecimento e conscientização sobre alimentação  e o 
motivo de tomar os suplementos, sol, fazer exercícios 
etc., QUE AVAAANÇOO!!!, , Incluir à proposta o 
tratamento imediato (precoce) com IVERMECTINA E OS 
OUTROS MEDICAMENTOS citados no meu texto a 
depender da necessidade de cada paciente,  eu mesma 
não precisei de corticoide e anticoagulante, fiquei 
curada só com IVERMECTINA, suplementos, sol etc, mas 
outras pessoas podem precisar sim, cada paciente é 

Sim, o meu próprio caso., Tenho 69 anos, sou super saudável, 
sem doenças de idosos, não tomo nenhum remédio, apenas 
práticas saudáveis de vida incluindo os suplementos, água, 
sol, alimentação etc., , Em janeiro\21 tive covid e como não 
tenho muita experiência em doenças em mim própria 
demorei oito dias para tomar a IVERMECTINA embora 
conhecesse o protocolo. Não fui ao hospital, me tratei em 
casa., Só tomei o medicamento no oitavo dia porque perdi a 
noção do tempo e me assustei quando finalmente ''ouvi e 
compreendi'' que estava doente há mais de uma semana.  
Minha filha contou depois que eu dizia estar bem e 
simplesmente dormia o tempo todo., , Algumas horas após já 
sentia melhora e sem febre. No dia seguinte comecei a me 
alimentar sem enjoou e dois dias após  não sentia mais 
necessidade de tanto descanso, conseguia realizar tarefas 
domésticas sem esforço. A tosse passou em 15 dias graças ao 
reforço com ACETILCISTEÍNA., Intensifiquei o uso dos 
suplementos habituais e sol., , Faço uso de IVERMECTINA até 
hoje, pois de acordo com estudos científicos SÉRIOS, quem 
teve o vírus tem proteção para a VIDA TODA, porém este 
poderá deixar alguma sequela que será sanada pela 
IVERMECTINA., Uma grande pesquisadora brasileira dessa 
substância maravilhosa está estudando por quanto a 
medicação deverá ser tomada, entretanto o momento é de 
nos proteger de um possível efeito produzido pelo vírus., , A 
IVERMECTINA NÃO PRODUZ NENHUM EFEITO COLATERAL 
NOCIVO, AO CONTRÁRIO VAI RETIRANDO DO ORGANISMO 
COCEIRAS, MANCHAS, FERIDAS QUE NÃO FECHAM, VÁRIOS 
PROBLEMAS DE PELE, INDISPOSIÇÃO E OUTROS RELATADOS 
PELOS MÉDICOS PESQUISADORES QUE SALVARAM CENTENAS 
DE VIDAS., , Do alto de meus 69 anos digo a todos: se existe 
tantas substâncias que salvam (essas mesmas que constam 
no texto da Conitec como sendo sem benefícios) 
medicamentos BARATOS E EFICIENTÍSSIMOS que o SUS pode 
oferecer aos cidadãos pagadores dos seus impostos, para que 
dificultar?, , EFICIENTES, BARATOS E ALGUNS DELES COM 
QUASE UM SÉCULO DE UTILIZAÇÃO E COMPROVAÇÃO EM 
TODO O MUNDO!!!!!!., , Aliás, proponho aos humanos que 
escreverão o texto final da Conitec que sejam imparciais 
anexando algumas dezenas de estudos científicos realizados  
por cientistas renomados e SÉRIOS de diversas partes do 
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único e deve ser tratado de acordo com o estágio da 
doença porque tem direito à vida. Só o médico deve 
interferir e resolver o tratamento mais adequado para o 
seu paciente. , É um absurdo ter uma única forma de 
tratamento para todas as pessoas porque as pessoas são 
diferentes e o grau das doenças é diferente também. , 
Afinal, no texto do SUS também vale a diversidade, os 
diferentes, o respeito a tudo isto tão cobrado a todos 
em nossa sociedade atualmente. , , Deve ser INCLUÍDO 
no texto A AUTONOMIA MÉDICA NO TRATAMENTO DO 
PACIENTE, pois só as pessoas que têm plano de saúde 
ou podem pagar médico particular tem o direito a um 
tratamento diferenciado, no atendimento público os 
relatos de alguns amigos foi que o remédio prescrito foi 
""Dipirona, água e voltar para casa"". Conheço pessoas 
que pioraram e morreram, outros felizmente diante 
dessa receita da Dipirona... se esforçaram para pagar 
um médico particular pra ficar bom ou saíram 
perguntando o que 'tomar', (como muitas pessoas me 
perguntaram) e então tiveram acesso ao protocolo da 
IVERMECTINA ou HIDROXICLOROQUINA e se salvaram., , 
É importante incluir também a orientação de 
PREVENÇÃO da COVID 19 e outros vírus, através da 
IVERMECTINA e suplementos. Muitos familiares e 
amigos que fazem uso deste protocolo não contraíram a 
doença ou a tiveram e estavam com a imunidade tão 
alta devido à suplementação que ficaram bons em 
pouquíssimos dias, com sintomas muito leves, fazendo 
uso das medicações ""não indicadas"" no texto 
(Hidroxicloroquina, Ivermectina, Azitromicina, etc). 
Elevar a imunidade é uma forma de prevenir que a 
doença agrave e deve ser prioritariamente indicada as 
todas as pessoas. , , INCLUIR também o método 
preventivo e de tratamento cientificamente 
comprovado ""UM COPO UMA VIDA"" da FUNDAÇÃO 
KESHE que já salvou MILHARES DE VIDAS NO MUNDO 
INTEIRO., , Fundamental INCLUIR a recomendação para 
o tratamento PÓS COVID com a IVERMECTINA e OS 

mundo mostrando a eficiência das substâncias que hoje são 
rejeitadas pelo atual texto da Conitec., Lembrem-se de que 
estarão condenando ou salvando vidas em seu próprio país e 
isto pode ser apenas uma má decisão política e nada mais... e 
genocídio é uma palavra muito forte., , , 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa Sou a favor do tratamento precoce, pois com ele tive 
resultado e fui curado do COVID-19. 

Sou contra a obrigatoriedade da vacina experimental contra 
o COVID-19. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Sim. Eu tive COVID em abril/2020, tomei todos os 
medicamentos do protocolo, hidroxicloroquina, 
ivermectina, azitromicina e Versa, no terceiro dia estava 
muito bem, apesar de 10% de vidro fosco do pulmão. , 
Quero dizer que os medicamentos curam.

Sou pelo fim da vacina experimental, elas são só 
experimentais sem comprovação de eficácia. 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Gostaria de implorar para que as instâncias decisórias do MS 
não se deixem influenciar por política. Esse documento já 
deveria estar vigente há 1 ano. Está tecnicamente embasado, 
à luz de evidências científicas e deve ser aprovado o mais 
breve possível. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Regular Eu paciente, todas as medicações que o manual diz nao 
ter recomendações precisam ser dadas

Eu e minha familia tratamos com varias dessas medicações e 
acompanhamento medico e fomos curados

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Boa Tive Covid. , Fui curada pela excelente profissional , Dra. 
Maria Alice Pereira 

Não 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Apresentei Covid 19 em março 2020.Realizei tratamento 
precoce  Azitromicina, Ivermectina ,Vit D, 
prednisolona.Vale lembrar que era Grupo com 
comorbidade: Prostatectomia em Nov 2019 / Neo de 
próstata.Estou muito bem graças ao tratamento precoce.

Atendimento em emergência Plano Saúde ,onde realizei TC 
de Tórax / Bioquímica.Dados clínicos:Febre ,perda de olfato e 
Paladar . Lesões de pele(Eritema Polimorfo).Tosse por 10 dias.
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Toda a minha família contraiu o vírus. Todos se trataram 
com azitromicina, ivermectina, hidroxicloroquina, zinco 
e vitamina D. Meu pai, minha mãe, meus três irmãos, e 
minha cunhada, todos se infectaram, fizeram esse 
tratamento, iniciando no 3º dia de sintoma, e nenhum 
precisou nem ir ao hospital. Fizeram o teste no segundo 
dia de sintoma, quando deu positivo já iniciaram o 
tratamento. 

Tratamento precoce salvou muitas vidas. De todos da minha 
família.

17/11/2021 Paciente Boa Os medicamentos utilizados no tratamento imediato são 
eficazes em todas as fases do vírus 

Eu, pessoas da minha família e alguns amigos também 
utilizaram os medicamentos com excelentes respostas 

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim "Se não há nada para recomendar, porque não 
recomendar?! Ou seja, se não há solução, porque 
descartar possíveis soluções que ainda não foram 
extensivamente analisadas? Alguns medicamentos já 
existem evidências sim que ajudam no tratamento, 
principalmente combinados, e estou querendo dizer 
sobre artigos publicados em revistas científicas. Não 
existe cura para a covid19, mas tratamento não é cura, é 
estimular o corpo de tal forma que o mesmo seja capaz 
de combater a doença e elimina-la. Não sou médica, 
mas imagino que centenas de médicos estejam 
respondendo está consulta com os tais artigos 
científicos que cito. Parem de atrapalhar o tratamento. 
Parem de matar pessoas! A resposta para pergunta: 
sugiro total retirada de ""não-recomendações"" e deixar 
apenas as recomendações do que deve ser usado para 
que se aumente a probabilidade de cura do paciente. 
Não acharam nenhum medicamento ainda? Então não 
escrevam nada!"

Não é necessário uma proposta de tratamento. Cada médico 
deve ter autonomia para tratar seus pacientes e acordo com 
a anamnese que fez do mesmo. Ao cercear alguns tipos de 
tratamento, principalmente por não se ter estudos 
conclusivos, pode-se levar o paciente a uma situação ainda 
pior e até a óbito. Trata-se de negar um tratamento possível. 
Ou seja, não há tratamento 100% provado, mas há 
tratamento possível para o caso e estágio que se encontra 
cada paciente.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vocês estão querendo dizer que medicamentos baratos que 
JÁ SÃO UTILIZADOS no tratamento de covid a nível 
municipal - e isso é um fato - e ESTÃO AJUDANDO A SALVAR 
VIDAS, não devem ser utilizados? Qual é o real propósito 
desse relatório? Só consigo pensar que ele foi escrito para 
fazer lobby para as grandes farmacêuticas. Não há outra 
explicação.
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17/11/2021 Paciente Muito boa Em junho de 2019 fui acometido pela covid 19 que 
contrai ao cuidar da minha sogra que se encontrava 
infectada. Fui tratado, na fase inicial dos sintomas com 
ivermectina, azitromicina, anticoagulantes. Fui 
recuperado sem maiores problemas. Todos remédios 
por indicação médica. 

Percebi que, na fase inicial dos sintomas, o tratamento das 
infecções evitam o agravamento do quadro geral. Pois 
perdemos algumas pessoas conhecidas por retardarem a ida 
ao hospital logo no início desses sintomas. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O relatório não contempla as drogas reposicionadas. Todos tem direito a liberdade individual e médica. Todos tem 
direito a informações sem censura.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Pacientes respondem muito bem e rapidamente com 
tratamento precoce de hidroxicloroquina/ivermectina 

Não 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim quero tratamento precoce

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO TER 
RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS.

EU E MINHA FAMÍLIA E AMIGOS FOMOS TRATADOS 
PRECOCEMENTE COM VÁRIAS DESTAS MEDICAÇÕES E 
ACOMPANHAMENTO MÉDICO E FOMOS CURADOS.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Tratamento para Covid19,  com medicação já de uso 
habitual há mais de um ano, por mais de 15.000 
médicos no Brasil,    além de outros países, Vejam os 
estudos no BIRD.

A observação clínica, tratamento e cura fazem parte da 
medicina desde sempre ....assim foi com a 
inluenza...varíola...enfim...revejam os conceitos de 
tratamento com medicações que já existem e são 
baratas...não cedam às pressões de quem tem conflitos de 
interesse.   SÓ ISSO.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim N/A N/A
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e toda a minha família, incluindo irmão distante, mãe 
e filhos utilizou o tratamento precoce com vários desses 
medicamentos e com acompanhamento médico e fomos 
curados!

Que se dê liberdade aos médicos para tratarem seus 
pacientes sem interferência de burocratas que querem 
atrapalhar a verdadeira medicina!

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e toda a minha família tratamos precocemente com várias 
dessas medicações, além do acompanhamento médico e 
fomos curados da covid19.

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Ruim Usei Ivermectina e Azitromicina e me recuperei em 
poucos dias. Se não fazem mal conforme a sua própria 
conclusão e faltam mais estudos, por que  recomendar 
não usar? Por que não deixar por conta do médico junto 
com o paciente? POR QUE,  NA DÚVIDA,  NÃO 
RECOMENDAR ???

Deixem o médico e o paciente decidirem! Parem de querer 
centralizar e mandar em tudo! Cada um assuma a sua 
responsabilidade. Liberdade de decisão!!

17/11/2021 Paciente Muito ruim Estão tirando direito de salvar vidas, em troca de midia 
e opiniões contrárias 

Nao

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NAO TER 
RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS., 

EU E MINHA FAMÍLIA E AMIGOS FOMOS TRATADOS 
PRECOCEMENTE COM VÁRIAS DESTAS MEDICAÇÕES E 
ACOMPANHAMENTO MÉDICO E FOMOS CURADOS., 

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Regular

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Nao

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa Estou viva devido ao tratamento precoce assim que descobri 
,usando invermectina,etc
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou totalmente a favor do tratamento precoce Ivermectina, 
vitamina D, zinco e outros. Se a imprensa tivesse divulgado a 
importancia da vitamina D, muitas mortes seriam evitadas. 
Milhões de mortes

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Espero que a vontade das pessoas em se tratar, seja qual for 
a forma, desde aprovada e autorizada pelo médico, seja 
RESPEITADO. 

17/11/2021 Paciente Regular

17/11/2021 Paciente Muito boa Meus familiares foram salvos com os medicamentos que a 
imprensa diz não ter eficácia. Médicos sérios indicaram e 
todos fizeram o tratamento precoce, inclusive uma tia de 83 
e com várias comorbidades.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Fui salvo pelo tratamento o imediato, tenho 55 anos, pressão 
alta, diabetes, asmático e sedentário, tive covid e passei bem 
pela mesma a despeito das minhas comorbidades.

17/11/2021 Paciente Regular Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas.,  

Eu e minha família tratamos precocemente com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Cada paciente deveria ser avaliado individualmente por 
uma equipe médica logo no início dos sintomas e ser 
acompanhado até a resolução dos mesmos.

Meu pais, familiares e amigos com diagnosticado confirmado 
de covid, foram acompanhados desde os primeiros sintomas 
e fizeram uso de ivermectina, antibióticos ( que variaram 
desde azitromicina , amoxicilina- clavulanato, cefuroxima), 
clexane , e, alguns usaram corticoide s( todos foram tratados 
ambulatoriamente, sem precisarem ir para hospital . Mas, 
foram acompanhados por equipe médica que decidiram , 
paulatinamente, o que precisavam fazer, baseados nos 
sintomas e exames laboratoriais e de imagem.) Todos 
tomaram ivermectina independente ( ate os que tiveram 
contato ) e ficaram bem. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Minha mãe tem diversas comorbidades (parkinson, 
diabetes, pressão alta, diverticulite, obesidade) está com 
Covid, tomou vacina e nos primeiros sintomas fez o 
tratamento precoce, está passando bem pela doença, 
não teve processo inflamatório no pulmão! 

Acredito q mesmo vacinado, quem pegar Covid precisa fazer 
tratamento imediato, essa pode ser a diferença entre o 
agravamento ou não dá doença, q independe da vacinação! 

17/11/2021 Paciente Boa Estou vivo pq tomei o kit covid assim que descobri

17/11/2021 Paciente Muito ruim Que seja respeitada a autonomia do médico para o 
tratamento da Covid19.

Tomei as medicações do tratamento imediato, e mesmo 
sendo obeso, pressão alta, sedentário, fui curado da Covid19.

17/11/2021 Paciente Muito boa Sou totalmente a favor do tratamento precoce. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Eu tive Covid no começo do ano (Abril) e minha filha 
comprou os medicamentos Ivermectina, azitromicina e 
Nitadoxamida. Comecei o tratamento no segundo dia após 
ter sintomas e o resultado do exame dar positivo. A doença 
não agravou. Tive muita moleza e dor no corpo, além de ter 
pedido o olfato e o paladar, senti muita fraqueza até por ser 
idosa e hipertensa, mas me recuperei e fiquei boa uma 
semana depois de iniciar o tratamento. O chamado kit Covid 
salvou minha vida.

17/11/2021 Paciente Muito boa Pessoas na baixada fluminense foram salvas com esse 
medicamento

Notas do Centro para Pesquisa e Avaliação Biológica (CBER) 
dos EUA quanto aos potenciais riscos da vacina contra 
Covid19:, , (Fonte: traduzido da página 16 do documento 
disponível em https://t.co/C0iUPVVt1o) 
https://t.co/nhs043gTqA , , Leiam.

17/11/2021 Paciente Muito boa Eu me curei do COVID usando alguns dos medicamentos 
citados e me coloco à disposição para apresentar os 
documentos necessários para confirmar este fato. 

Um absurdo a postura de alguns médicos que foram contra 
este tratamento, eles poderiam ter salvo muitas vidas se 
enxergassem e aceitassem as evidências.
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim TODOS os meus amigos e familiares (08 pessoas) que 
morreram de covid19 receberam medicação 
tardiamente. Minha melhor amiga foi ao servico 
atendimento 2x, na terceira já estava com 60% do 
pulmão comprometido. Meu primo, foi orientado a 
tomar tilenol. Morreu em 6 dias de UTI. Entre outros, 
eles morreram por falta de comprometimento médico e 
político. 

"Uma vergonha o que aconteceu no Brasil. Ausência de 
coragem para medicar as pessoas infectadas. Aos adeptos do 
""só vá ao hospital se estiver com falta de ar"", digo: quando 
chegar a sua vez, faça isso e morrerás. "

17/11/2021 Paciente Muito ruim Tive acompanhamento e fiz uso de medicação durante o 
covid, após ouvir de dois médicos a recusa, apesar de 
febre persistente. Logo no segundo dia de uso a 
melhora foi evidente, me recuperei muito bem, sem 
sequelas. Propor sue não seja oferecido nada é 
criminoso. Nunca na história o paciente foi abandonado 
a própria sorte para se recuperar sozinho.

Deixem pacientes e médicos em paz, respeitem a autonomia

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Todas provas de tratamentos ate agora confirmadas sao 
padrao ouro para tratarmos nossos amigos. pacientes., O que 
tem sido provado - CIENTIFICAMENTE_ que nao tem sido 
muito util sao as vcinas,  que pelo contrario, tem efeitos 
deleterios.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Quero q seja aprovado atendimento imediato qdo 
qquer sintoma aparecer. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Em minha Familia fomos 30 contaminados e Tds 
curados, sem nem ao menos precisar ir para um hospital 
fazendo o tratamento precoce. 

17/11/2021 Paciente Muito boa eu e minha família fomos tratados com medicamentos 
precoces para covid e estamos todos bem, tivemos 
pouquíssimos sintomas graças ao tratamento  
implementado

mantenham o tratamento.precoce, salva vidas!!

17/11/2021 Paciente Muito boa
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações foram importes para cura  minha e 
de meus  familires de forma precoce e imediata! Não 
perdi ninguém e mesmo os com comorbidades, não 
evoluíram para forma grave de covid, graças ao 
protocolo precoce! 

Eu e meus familiares fomos tratados com as medicações de 
forma precoce e imediata e fomos curados! 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Sim Existem evidências comprovadas da efetividade do uso de 
Hidroxicloroquina e Ivermectina no tratamento ambulatorial 
da COVID19

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Pessoas da família e amigos fizeram tratamento precoce com 
várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
foram curados.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

17/11/2021 Paciente Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser oferecidas aos pacientes e 
os médicos e pacientes têm que ter liberdade na opção 
do tratamento.

Eu e minha família, esposa, nora e 3 filhos nos contaminamos 
e todos fizemos o tratamento nos primeiros sintomas. 
Tomamos Ivermectina, Hidroxicloroquina, vitamina D e zinco, 
todos curados em casa sem maiores problemas, sendo que 
minha esposa é hipertensa e está bem acima do peso ideal

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Várias pessoas de minha família pegaram Covid-19, se 
trataram com medicamentos de tratamento precoce e 
ficaram totalmente curadas, sendo pessoas entre 25 e 
75 anos os que foram infectados.

Além de utilizar os medicamentos de tratamento precoce 
tiveram também acompanhamento médico e estão curadas, 
portanto o tratamento precoce funciona e deve ser feito pela 
rede pública e particular para curar as pessoas, evitando 
agravamento da doença que levaria à internação, óbitos e 
consequentes gastos públicos maiores além de perda de 
vidas desnecessariamente  por pura politicagem. Todas as 
doenças tratadas no início têm maior chance de cura e a 
Covid não é diferente. 
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17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Tenho familiares e amigos que foram tratados precocemente 
com várias dessas medicações e  acompanhamento médico e 
foram curados.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Que todos os medicamentos da lista sejam 
disponibilizados para uso no SUS.

Eu e minha esposa tratamos precoce com várias dessas 
medicações, com o devido acompanhamento médico, e 
fomos curados.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família e outros, tratamos precoce com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e fomos 
curados.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Minha mãe teve covid em janeiro, tomou azitromicina, 
ivermectina, hidroxicloroquina, vitamina d e zinco e 
passou bem mesmo sendo do grupo de risco (67 anos, 
hipertensão e hipotireoidismo). Ela relatou uma 
melhora muito grande em relação a cabeça (algo 
estranho) logo após tomar hidroxicloroquina. 

Inúmeras doenças temos vacinas mas nem por isso, deixamos 
de trarar quando infectado. Creio que o covid não seja 
diferente, se é tão mortal devemos tentar as armas que 
temos sem criar resistência por conta de política.

17/11/2021 Paciente Boa Fui curado com o tratamento precoce Fui curado com o tratamento precoce 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Toda doença tratada no início, inclusive a simples gripe, 
a probabilidade de cura é maior

Não

17/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce funcionou muito bem comigo. Acreditem no tratamento precoce!

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim PENSO QUE NÃO PESQUISARAM COM OS MÉDICOS QUE 
ESTÃO NA LINHA DE FRENTE., Aqui na minha casa fazemos a 
profilaxia com Ivermectina desde o ano passado, 2020, e 
estamos todos bem. Esta doença tem fases e sei de muita 
gente que se tratou com estes medicamentos que vcs dizem 
não ser indicados, logo no início dos sintomas, e se curaram 
sem efeitos colaterais. Já com as vacinas, sei  de muita gente 
com efeitos colaterais sérios como AVC, inclusive um familiar 
que adquiriu a SÍNDROME GUILAIN-BARRÉ. Não concordo 
com este texto.
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17/11/2021 Paciente Muito boa Desde o início da pandemia, faço uso quinzenal da 
IVERMECTINA. Utilizo transporte público lotado tds os dias e 
estive em contato com pessoas portadoras da Covid19. E 
nesses 2 anos NÃO PEGUEI UMA GRIPE SE QUER. 
Infelizmente, meu pai não teve essa oportunidade. EM SP o 
gestor proibiu tratamento precoce ou uso de qq remédio 
inicial. No SUS saimos com receita de dipirona. Meu pai foi 
atendido na UNIMED, convenio, enviado pra casa com 96%de 
ser covid (dito pelo proprio medico) somente com 
azitromicina. Havia implorado pra ele usar concomitante com 
a ivermectina, mas teve medo, pois a mídia maldita, fez o 
imenso favor de denegrir a eficácia do remédio. Desesperada, 
entrei em contato com um medico de verdade, fora do 
estado de SP, implorando ajuda, pois sabia que o mesmo era 
a favor do tratamento inicial, porém sem sucesso. Como já 
faziam 8 dias de sintomas, o médico mesmo confirmava ser 
complicado, que deveria ter sido no INICIO. Ele voltou ao 
hospital com 78%dos pulmões prejudicados. Obviamente foi 
entubado e Mais obviamente veio a falecer aos 64 anos de 
vida!!! NÃO PUDE VE LO, VISITA LO..NADA. MORREU 
SOZINHO! NEM ME DESPEDIR PUDE. Então, 
encarecidamente, com lágrimas no rosto, diante desse meu 
luto, dessa minha imensa dor, por ter perdido o amor da 
minha vida, tendo a possibilidade de salva -lo tirada de 
minhas mãos, IMPLORO A VCS, para que isso não ocorra a 
mais nenhuma família: DEIXEM A AUTONOMIA MEDICA EM 
PAZ! FAÇAM USO DO TRATAMENTO PRECOCE/INICIAL ! COM 
CLOROQUINA, IVERMECTINA, QUERCETINA, COM O REMÉDIO 
QUE O MEDICO JULGAR APROPRIADO AO SEU PACIENTE! 
DEIXEM ELES SALVAREM VIDAS PELO AMOR DE DEUS. SOU 
PROVA VIVA DE QUE A IVERMECTINA FUNCIONA! POR FAVOR 
ACABEM COM ESSE GENOCIDIO, USEM NO SUS O 
TRATAMENTO PRECOCE. EM NOME DE JESUS! Já existem 
diversos estudos COMPROVANDO a eficácia desse 
tratamento para a Covid. Por Favor. Ouçam médicos de 
verdade: DRA ROBERTA LACERDA / DR FRANCISCO CARDOSO 
/ DR ZEBALLOS/ DR RICARDO ZIMERMANN / DR PAULO 
PORTO DE MELO / DRA RAISSA DE PORTO SEGURO / DRA 
NISE YAMAGUCHE / DR ALESSANDRO LOIOLA / DRA LUCY 
KERR ! Eles saberão explicar os estudos e comprovar assim 
como eu comprovei, a eficácia desse remédio barato. Nos 
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ajude! 

17/11/2021 Paciente Boa Sim, faço profilaxia desde o começo da pandemia com 
Ivermectina, sou hipertenso, estive com família de 
amigos contaminados e mesmo assim não fui 
contaminado. 

Sim, médicos e pacientes devem ter autonomia e liberdade 
em escolher o tratamento politizado de forma errônea já que 
diversos países utilizam este e outros medicamentos com 
vários estudos publicados e evidências claras de diminuição 
da pandemia

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicacoes que o manual diz nao ter 
recomendação precisam ser dadas e aprovadas, pois 
salvam vidas.

Eu e minha familia tratamos precoce com varias dessas 
medicações e fomos curados.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce preventivo deveria ser tão 
divulgado quanto as Vacinas experimentais;

A ética fora estuprada por vagabundos que deveriam 
defendê-la. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Eu, minha mae meu marido pegamos o virus usamos os 
remedios no começo dos sintomas e tivemos uma otima 
recuperaçao. Graças a Deus eao remedios.

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Eu e meus familiares contraímos a COVID e fomos tratados e 
nos recuperamos da doença

17/11/2021 Paciente Muito boa TRATAMENTO PREVENTIVO SALVA VIDAS NAO ESTÁ HABILITADO O ENVIO DOS DOCUMENTOS, NAO 
CONSIGO ANEXAR NADA., TENHO RECEITAS E EXAMES.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa
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17/11/2021 Paciente Muito ruim De forma geral o Conitec elabora uma proposta que não 
recomenda  qualquer fármaco para tratar sintomas na 
fase ambulatorial. De forma estranha, eu  como 
paciente com alergias respiratórias sempre tive 
prescritos medicações que interrompam a gravidade dos 
sintomas  e evitar hospitalizações, o que inclusive já 
aconteceu comigo. Pois a resposta exacerbada frente a 
um patógeno pode complicar  a vida de muitas pessoas 
com condições de  comorbidades. Inclusive foi o que 
aconteceu comigo quando tive covid ( sou profissional 
de saúde atuante diretamente na pandemia). A 
intervenção do médico recomendando o uso dos meus 
sintomas para crise de asma estabilizou minha 
dessaturação e falta de ar. 

Considerando a evolução constante do conhecimento 
fisiopatológico da doença e o entendimento de marcadores 
de gravidade e a possibilidade de rastreio do paciente é, 
absurdo, que se faça uma nota como esta impedindo que 
determinado fármaco possa ser utilizado para tratamento e 
evitar progressão para casos de ARDS. A decisão deve ser do 
médico junto ao seu paciente que por ele foi examinado e 
podem decidir, conjuntamente, sobre riscos e benefícios e 
respeitando a autonomia do paciente e o direito de 
prescritor do médico 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tiramento precoce existe e é eficaz, tanto que a Pfizer 
está lançando um medicamento com ação igual a que 
Hidroxicloroquina e Ivermectina tem. O kit de 
tratamento do COVID deveria ter sido adotado em todo 
o país. Teríamos evitado a maioria das mortes em 
decorrência do vírus, e tbm em decorrência do ineficaz 
lockdown que levou ao aumento da ocorrência de 
suicídios além de mortes por falta de atendimento e 
tratamento para outras doenças que não COVID.

17/11/2021 Paciente Muito boa Nao Tratamento precoce é a melhor defesa contra a Covid

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

17/11/2021 Paciente Muito ruim O texto esta pessimo!!! Vcs estao falando de 
medicamentos que salvaram a mim, meu marido, minha 
mae de 90 anos, dizemdo que nao tem evidencia.O q 
seria evidencia pra vcs? vidas salvas nao seria isso????

ABSURDO vcs serem contra QUALQUER tratamento 
combinado entre medico e paciente!!!! ABSURDO!!!!

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado com a minha esposa com o tratamento precoce e 
isso me possibilitou passar pela doença de uma forma muito 
boa e sem sequelas.
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17/11/2021 Paciente Regular Sim, tive covid e fiz tratamento com remédios como 
antiparasotarios, corticoide, antiandrogeno e antibiótico 

Graças a medicação meu tratamento foi todo em casa, sem 
necessidade de internação e n tive nenhuma complicação 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Todas as medicações que o manual não recomenda 
precisam ser dadas.  

Vacinação sozinha não dará conta, já que não previne 
infecção nem transmissão. É mandatório ter um tratamento 
ambulatorial. Vale ressaltar que diversos países já fizeram 
estudos com alguns desses medicamentos. Ivermectina por 
exemplo

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sou totalmente favorável ao tratamento precoce, não 
fosse ele, meu esposo, minha sogra, meus 2 cunhados e 
um amigo da família, estariam mais aqui. Eles usaram 
logo no inicio dos sintomas e, com exceção do amigo da 
família que tomou depois, nenhum precisou internar, 
nem mesmo minha sogra de quase 70 anos. , Tomamos, 
inclusive eu que fui assintomática, invermectina, 
hidroxicloroquina, azitromicina, zinco, vitamina D. 
Tenho um amigo médico que tratou com sucesso 
diversos pacientes também. Se não fossem esses 
médicos corajosos e honestos, certamente teríamos 
muito mais mortes. , Vi de perto o terror desse vírus. 
Perdi uma amiga de 28 anos que voltou pra casa com 
receita de dipirona e não está mais aqui para contar a 
história. Depois de sofrer mais de 1 mês no hospital. , 
Sua irmã, que foi tratada com outro médico e 
tratamento precoce adequado, mesmo sendo obesa, 
ficou bem e nem precisou internar., Tenho 2 amigos que 
moram no Rio de Janeiro também ficaram a mercê de 
médicos da dipirona e já estavam mal quando conseguiu 
um médico que receitou a ivermectina e azitromicina, 
vitamina D e zinco, a melhora foi rápida e espantosa., 

Tirar o direito de usar um medicamento que tem salvado 
tantas vidas é tirar o direito à vida e Deus não terá por 
inocente quem o fizer., A vida aqui é muito passageira, mas a 
eternidade sem Deus é terrível. , Não vamos esquecer que  
colhemos o que plantamos., Que Deus ponha temor nos 
corações e tirem a maldade e ganancia, o engano e a 
mentira., O mundo está nos dias finais, tudo que a Bíblia 
previu para o fim dos tempos está acontecendo. O mundo 
sendo preparado para o governo único, governo do 
antiCristo, quem se deixar enganar pela nova ordem mundial 
está comprando passaporte para o inferno, pois o Senhor 
destruirá a ambos.

17/11/2021 Paciente Boa Fiz o tratamento inicial, logo nos primeiros sintomas com 
Ivermectina, Reuquinol, Azitromicina e vitamina D e não 
passei da fase viral. Todas as pessoas que conheço que 
fizeram o tratamento precoce ficaram bem, nenhuma 
internou ou faleceu. Seria ideal que todos os brasileiros 
tivessem o direito e acesso ao tratamento rápido com esses 
medicamentos. 
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Inuur medicamntos reposicionados para o tratamento 
de COVID 19

Bom dia!!! Bom dia!!! Bom dia!!! Meus amigos., George 
Marcelino 27/04/2021., PODE SALVAR VIDAS, LEIAM!, - 
Doença COVID-19 - Relato e impressões de um sobrevivente, 
baseado na vivência, opiniões de médicos que que me 
acompanharam durante o processo e na observação, 
progressão e regressão do quadro até a alta hospitalar., - Os 
primeiros sintomas apareceram no dia 23/03, pela manhã 
iguais em mim e minha esposa, uma coriza, às 15h dor de 
barriga e às 18h febre e calafrios. Liguei p meu cunhado 
(médico), mandou iniciar imediatamente o kit COVID, eu e 
minha esposa: Ivermectina, Cloroquina e Azitromicina 
(dosagem padrão). No outro dia amanhecemos  bem, mas 
minha filha teve sintomas: dor de cabeça e febre. Novamente 
meu cunhado, dose p criança de 11 anos,  só Ivermectina.  
No terceiro dia, todos bem., Para elas duas, quanto a doença, 
resolveu aí; não  progrediu e foram melhorando até ficarem 
boas. Eu, no quinto dia, tive febre novamente, fui ao 
atendimento do Antonio Prudente (exames, soro, ráio X 
pequenas  manchas nos pulmões, tomografia), sem ataque 
de vidro fosco, o médico passou corticoides,  antibióticos e 
mandou para casa. Novamente apresentei uma melhora 
considerável por uns dias 5, 6 dias, depois, novamente febre 
e atendimento no hospital (exames, raio X).  O médico achou 
normal e  passou remédios corriqueiros para febre. Procurei 
um pneumologista particular... não gostou, passou logo um 
anticoagulante, um anti- inflamatório injetável potente, por 7 
dias e corticoides. Mais uma vez melhorei, e me senti bem, 
isso em repouso, em casa. Novamente, no 3°dia, febre, à 
noite. No 4º e no 5º dia fui  ao atendimento hospitalar, agora 
internado, com mais de 50% do pulmão obstruído pelo vidro 
fosco (causado pelo vírus). Como podem observar, em 
nenhum momento a doença foi negligenciada. Conversando 
com os médicos, perguntava: como pode? Fiz todo o 
tratamento indicado, e ela ainda fez isso? Explicavam as 
variáveis, problemas de imunidade, deficiência na 
hidratação...  vários fatores podem ter se juntado e 
provocado o agravamento. Hospitalizado em 11/04, No  
Hospital Antonio Prudente (Hapivida), o novo tratamento 
iniciou-se imediatamente. Aqui é bom separar para melhor 
entendimento: vírus causa inflamação, e é tratada com 
Corticoides.  Bactéria causa infecção, e se trata com 
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antibióticos,  não há como os médicos saberem, de forma 
imediata, o motivo do acometimento, então iniciam o 
tratamento com os dois, e soma-se a isso remédio para 
proteger o estômago da agressão dos medicamentos, além 
de  xarope para tosse (a falta de ar de provoca tosse , 
fraqueza), remédio para dor e um anticoagulante injetável, 
na barriga. Começam logo com dois por dia. Todas as 
primeiras doses são mais fortes. Eu fazendo minha parte 
lutando pela vida, fazendo exercícios respiratórios (o hospital 
tem fisioterapeuta, para fazer e avaliar seu quadro 
respiratório), tendo fé, ainda que fraco, com ajuda de 
oxigênio externo (sonda ou mascara), comia e bebia tudo o 
que me ofereciam no hospital e me dediquei a tomar 1,5L de 
água durante o dia e outro á noite. Quase todo o dia baterias 
de exames eram realizados. Fui melhorando,  as taxas caindo, 
a ajuda de oxigênio externo diminuindo e eu vencendo, 
melhorando um pouco a cada dia. No 6° dia de hospitalizado 
a Dra. Amanda (meu anjo, médica do hospital),  avisou que o 
antibiótico seria suspenso,  no próximo dia iria completar a 
indicação de 7 dias. E os exames mostravam que não tive 
ataque bacteriano, não havia infecção,  sangue, fígado, rins 
todos limpos, só a inflamação do pulmão. Os corticoides 
continuariam, mas seriam desmamados aos poucos. Fizemos 
outra tomografia, agora apresentou comprometimento 
pulmonar por vidro fosco de 70/80%. Perguntei à Dra. 
Amanda, há motivo para isso? Desde que cheguei que sou 
medicado. Ela explicou: “Ao chegar,  você inicia o 
tratamento, mas a doença tem seu curso, ela continua 
progredindo até parar, estacionar; a sua estacionou aí, e é  
exatamente quando no PCR, começa a descer. Não se 
preocupe!”  Tudo

17/11/2021 Paciente Muito boa Sim,, Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu, minha família e outros tratamos precoce com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e fomos 
curados.

Página 375 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive COVID este ano e fui tratada com vários 
medicamentos que constam como não recomendação, 
após consulta individual com um médico. Somente após 
o uso destes medicamentos que apresentei melhora nos 
sintomas, tais como muito cansaço, perda do olfato e 
paladar. Já que a vacina continua experimental e, apesar 
de não haver evidência suficiente que a vacina impede a 
contaminação (senão estaríamos todos sem máscara e 
sem restrições), ela é recomendada e estes 
medicamentos não são recomendados, já que não se 
pode descartar benefício e os medicamento serem 
relativamente seguros?

Eu tive COVID este ano e fui tratada com vários 
medicamentos que constam como não recomendação, após 
consulta individual com um médico. Somente após o uso 
destes medicamentos que apresentei melhora nos sintomas, 
tais como muito cansaço, perda do olfato e paladar. Já que a 
vacina continua experimental e, apesar de não haver 
evidência suficiente que a vacina impede a contaminação 
(senão estaríamos todos sem máscara e sem restrições), ela é 
recomendada e estes medicamentos não são recomendados, 
já que não se pode descartar benefício e os medicamento 
serem relativamente seguros?

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento precoce para toda e qualquer doença salva 
vidas

O que profissionais da saúde fizeram nesta pandemia em 
termos de omissão no atendimento médico de pacientes com 
Covid, deverá ser alvo de investigação futura, no mínimo a 
falta de tratamento poderá ser enquadrada como imperícia 
médica. As principais doenças provocadas pelo Covid 
ocasionam infecção, inflamação e coagulação sanguínea, e 
para estes há medicamentos e protocolos consagrados há 
décadas, não tratar foi um atentado a dignidade humana e 
ceifou muitas vidas 

17/11/2021 Paciente Regular SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO, PRECISA SER DADAS 
NORMALMENTE.

EU E MINHA FAMÍLIA OU OUTROS TRATAMOS PRECOCE COM 
VÁRIAS DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO 
MÉDICO E FOMOS CURADOS.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim. Não concordo com as medicações consideradas 
não recomendadas. Elas precisam ser disponibilizadas 
para os pacientes.

Meus familiares foram tratados com essas medicações com o 
acompanhamento médico e foram curadas. Apesar do 
contado direto com infectados não desenvolvi os sintomas. 

17/11/2021 Paciente Boa Eu e minha família fomos tratados precocemente contra 
o Covid e vencemos a doença. Tratar precocemente é 
estratégia inteligente contra qq doença, n dá pra 
esperar agravar, esse vírus é maldito, temos q nos 
antecipar a ação dele. Dra Raissa cuidou da minha 
família! 

Parem de misturar pandemia com interesses políticos, muita 
gente foi embora antes da hora. N dá pra brincar com a vida 
das pessoas!

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 
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17/11/2021 Paciente Muito boa Criar protocolo para pessoas diagnosticadas com covid 
que estejam em trânsito (viagem) 

Recebi a medicação no sus de ariquemes/RO e apresentei 
sintomas muito leves de covid. Cloroquina, ivermectina e 
estou curado..

17/11/2021 Paciente Boa Fui tratada da covid eu e minhas 3 tias com os seguintes 
medicamentos: ivermectina, vitamina C com zinco, 
vitamina D e azitromicina. Não evoluimos, foram 
sintomas leves.

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa Não. Não

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como podem fazer esse tipo de recomendação, aliás 
não recomendação de medicamentos que SIM foram 
efetivos no combate ao corona vírus!

Sejam honestos e éticos disponibilizando aos cidadãos um 
tratamento que já se mostrou inúmeras vezes efetivo e 
barato! Por gentileza!

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

17/11/2021 Paciente Muito boa Tive Covid e me tratei e fiquei curada com 
Hidroxicloroquina, Azitromicina

Acho que este é o tratamento que deve ser distribuído a 
todos com Covid

17/11/2021 Paciente Regular NÃO Não

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim A eficácia do tratamento com Ivermectina já foi 
amplamente estudada e publicada, inclusive revisados. 
Não há motivos para a não recomendação.

Minha esposa foi tratada e curada com o tratamento precoce 
a base de ivermectina.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Vacina não é tratamento e sim prevenção Os médicos tem total autonomia para prescrever uso off 
label de outros medicamentos se achar necessário., 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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17/11/2021 Paciente Boa Sim, após ser contaminado, eu minha esposa nos 
tratamentos com medicações que o texto não indica o 
uso por falta de evidências, sendo que estas medicações 
nos ajudaram na recuperação de maneira rápida e sem 
maiores problemas, nos tratamos em casa com 
ivermectina. No segundo dia de uso já estávamos 
recuperados!

Este texto nega as evidências do uso de diversas medicações 
que são utilizados em diversos países. O SUS deveria deixar 
esta liberdade de uso ao médico e seu paciente e interagir 
com países como India, Cuba, Coréia do Sul, EAU, Japão e 
diversos outros que utilizam destas medicações com sucesso. 
ìndice de mortalidade na India de 0,9%, contra 3% do Brasil 
são evidências que deveriam ser levadas em consideração 
pela conitec. Anexei documento do protocolo cubano onde 
seguem utilizando diversas medicações, inclusive HCQ

17/11/2021 Paciente Muito ruim Os remédios têm eficácia logo no início dos sintomas 
sim.

Eu, minha famílias e vários amigos fomos tratados com 
poucos dias de sintomas. E funcionou. Mais pessoas 
deveriam ter acesso a esses medicamentos 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É notório que milhares de pacientes se auto-medicaram, 
como sempre aconteceu com toda doença no Brasil, 
agora, desprezar os medicamentos usados pela 
população, que surtia efeito de acordo com seus 
protocolos É  um crime!

Coloquem pessoas sérias nesses Conselhos!

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estou retificando minha resposta anterior.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce SIM! Sim ao tratamento! 

17/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce salva vidas. Tratamento precoce salvou minha vida.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Rever esse posicionamento contra o tratamento 
ambulatorial e imediato, com utilização de 
medicamentos off-label. Sou testemunha, do quanto 
ajudou parentes e amigos.

Deveria acabar essa perseguição a médicos que fazem o 
tratamento precoce, utilizando os medicamentos diversos, 
que tem à disposição para tratar uma doença tão recente. 
Esses médicos tem lutado para salvar vidas. E isso deveria ser 
motivo de reconhecimento e não de perseguição. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e toda a minha família fomos tratados de Covid com 
essas medicações e não precisamos de internação. 
Estamos todos bem para a Glória de Deus!

É um absurdo negar essas medicações a quem precisa.

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 
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17/11/2021 Paciente Muito boa Toda minha família recebeu o tratamento precoce, apenas 
minha esposa precisou de internação por 2 dias pq demorou 
a procurar a unidade hospitalar.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Há diversos estudos mostrando benefícios da 
ivermectina em especial. Tem estudos mais antigos e 
consolidados de segurança e de eficácia , tal como 
exposto no FLCCC 

Importante dar a liberdade e autonomia de tratamento aos 
médicos, que inclusive tem experiência e resultados  com as 
drogas citadas. Pode salvar vidas 

17/11/2021 Paciente Ruim Acho absurdo cancelarem estes medicamentos para uso 
no tratamento do Covid

Eu,minha mãe e meu irmão tivemos Covid. Tomamos 
Ivermectina, Anita, Azitromicina; ela e ele tiveram que entrar 
com corticoide e Xarelto em razão de ficarem com o pulmão 
comprometido e o marcador D Dímero muito alterado. Se 
não tivessem entrado com toda a medicação, com certeza 
não estariam vivos. Principalmente o corticoide foi de 
extrema importância. Absurdo vocês quererem retirar estes 
medicamentos do SUS, com certeza com esta atitude, muitas 
vidas serão perdidas para esta maldita doença.

17/11/2021 Paciente Muito boa não não

17/11/2021 Paciente Boa Tratamento correto salvou minha família toda e muitos 
amigos!

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Apoio o tratamento a covid proposto por medicos e 
cientistas altamente capacitados.

Precisamos de mais debates e de menos repressões! 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim . Acho muito triste um órgão como a Conitec 
impedir o tratamento para esta doença . Fui tratada e 
minha mãe também com diversos medicamentos que 
vocês contra indicam e que fizeram com que nos duas 
nos curássemos sem sequelas 

Gostaria que respeitassem a autonomia médica e o direito do 
paciente 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim No meu caso recebi ivermectina Tive Covid em 11/2020, recebi tratamento precoce  com 
ivermectina, azi preciso a com excelente resposta.  O foco de 
contaminação aparente filho é nora que visitaram o RJ. 
Ambos tratados também pelo médico assistente  com com 
ivermectina. Todos recuperados,  em ena Saúde nesta data.

17/11/2021 Paciente Muito boa Eu e minha família, fomos tratados precocemente, com 
essas medicações, e obtivemos resultados positivos.

onde 4 idosos com comorbidades, foram tratados, com o 
protocolo  precocemente...e tbm com êxito.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce funciona 
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Autonomia para os medicos prescreverem 
medicamentos como Ivermectina, Hidroxicloroquina, 
monoclonaos, etc como medidas terapêuticas para 
lacientes com sintomas de covid

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Doação Kit COVID pra tratamento precoce Ivermectina/cloroquina/Vit D/ zinco

17/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento precoce contra a covid  é muito benefíco. 
Sendo feito nas fases corretas da doença, pode salvar 
vidas

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular

17/11/2021 Paciente Ruim Proposta ruim, porque os médicos devem ter autonomia 
de fazer a prescrição MÉDICA de acordo com a ética e 
sua experiência, não precisa um leigo vir aqui e dar seu 
testemunho! Eu tenho como provar através de receita e 
exames. 

Sou absolutamente a favor do médico diante de cada caso 
prescrever a medicação que ele acha que pode amenizar a 
gravidade de qualquer doença.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Fiz o tratamento precisei.

17/11/2021 Paciente Regular Sim. O médico deve ter autonomia para receitar as 
medicações pois todas tem seu papel no processo de 
cura. Eu e minha família tomamos e foi essencial

Não interfiram na autonomia médica  todos esses 
medicamentos foram essenciais para nós. Tivemos 
acompanhamento médico o tempo todo.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui e minha família fomos  tratados  com 
medicamentos na fase precoce do covid e tivemos 
ótimos resultados
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O médico precisa continuar a ter sua autonomia de, 
junto ao paciente, escolher o melhor tratamento para a 
covid ou qualquer doença. Tive familiares que tiveram a 
doença e usaram as medicações tão combatidas, e 
conseguiram se curar sem grandes problemas. Nunca 
ouvi falar de nenhum paciente que tivesse sido 
prejudicado se tratado da forma correta! Politizaram 
demais o ato médico de prescrição medicamentosa! Isso 
precisa terminar!

Autonomia médica é importantíssima para a sociedade em 
geral! Não tirem esse direito do médico e do paciente!!!

17/11/2021 Paciente Muito boa Confirmo que em março de 2021, contrai covid 19 com fortes 
dores no corpo e febre. Tenho 52 anos sou cardiopata. Me 
tratei com Ivermectina/ hidroxicloroquina/zinco/azitromicina 
e vitamina D. Fiquei plenamente recuperado em dez dias. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Fiz tratamento precoce quando fui diagnosticado com 
Covid e superei sem problemas

Precisamos aprovar este projeto para o bem de milhares de 
pessoas.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família tivemos, Covid, inclusive minha mãe 
de 70 anos, e uma vez diagnosticados, fomos 
acompanhados e tratados com vários medicamentos 
reposicionados e vitaminas, além do acompanhamento 
médico individualizado através de exames. Os sintomas 
do meu marido, mais parecidos com uma síndrome 
gripal grave, foram rapidamente aliviados pelos 
medicamentos utilizados, e todos evoluímos muito bem, 
sem necessidade de internação hospitalar. Então, acho 
ESSENCIAL que os médicos tenham autonomia para 
avaliar e tratar seus pacientes, com as drogas 
disponíveis no momento, mesmo que reposicionadas. E 
que elas sejam disponibilizadas pelo SUS. Até a definitiva 
comprovação científica de sua eficácia, tenho certeza 
que muitas vidas serão salvas (como deveriam ter sido 
desde o início, se não fosse essa campanha inflar contra 
abordagem médica precoce). 

Autonomia médica e abordagem precoce de qualquer 
doença sempre salvou vidas. Todos esses medicamentos 
precisam ser disponibilizados pelo SUS. 

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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17/11/2021 Paciente Muito ruim A proposta não contempla a utilização de 
medicamentos reposicionados para cada tipo de 
paciente e suas particularidades. É essencial o 
oferecimento de tais medicamentos para viabilizar o 
tratamento preventivo e precoce como um direito 
básico à vida do cidadão!!!!

Muitas mortes poderiam ter sido evitadas se houvesse o 
incentivo do tratamento precoce e preventivo por parte do 
Poder Público. A CONITEC não pode se pautar em questões 
políticas para balizar a classe médica, bem como o 
tratamento, sob pena da população continuar sofrendo e 
padecendo. É urgente a autonomia médica para que junto 
com o paciente desenvolvam o tratamento individualizado 
para o estágio da doença em que se encontra, ainda que no 
início e, para tanto, o uso dos medicamentos reposicionados 
é fundamental!!!! Por favor, viabilizem a utilização dos 
medicamentos posicionados!!!! Eles são essenciais para o 
sucesso do tratamento contra a COVID.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir: AUTONOMIA MÉDICA PARA TRATAR A COVID19., 
Incluir os medicamentos: Hidroxicloroquina, 
Ivermectina, budesonida, Acetilcisteína, Corticóides, 
Anti-androgênicos, Anticoagulantes injetáveis e orais, 
AAS, Azitromicina, Zinco, Vitamina C, Quercetina, 
Vitamina ( Hormônio) D, entre outros. 

Como profissional da, Saúde, tratei diversos pacientes ( cerca 
de 600) na maioria casos iniciais mas, alguns deles em fase 
inflamatória grave, com múltiplos fatores de risco, inclusive 
idade avançada, obesidade, hipertensão, síndrome 
metabólica e, mesmo assim, tive apenas 1( paciente) que 
necessitou de hospitalização. , A OBSERVAÇÃO CLÍNICA 
mostra que o tratamento precoce com as medicações que 
coloquei acima, SALVA VIDAS. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O tratamento precoce em ambulatório para Covid deve ser 
estabelecido o quanto antes possível. As vacinas não 
impedem a contaminação, e gestores sem responsabilidade 
querem abrir o país para o Carnaval. Precisamos que médicos 
no SUS, na rede privada tenham liberdade de receitar 
protocolos de tratamento para Covid ainda na fase inicial da 
doença. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Deplorável retirar medicamentos que estão sendo 
usados pela população e que estão se apresentando 
eficazes.

17/11/2021 Paciente Muito boa Contrai Covid 19 em agosto de 2021. Fiz o tratamento nos 
primeiros sintomas com Ivermectina/ hidroxicloroquina/ 
zinco/ VIT D/ azitromicina.  Plenamente recuperada após dez 
dias.
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu quero compartilhar a minha experiência: eu tive covid-19 
em fevereiro deste ano, fui devidamente tratada com os 
medicamentos reposicionados (hidroxicloroquina, 
ivermectina, azitromicina, vitamina D, zinco, bromexina, 
dexametazona, colchicina e acetilcisteína), não tive 
intercorrências ao longo do tratamento e eu evolui para a 
cura sem precisar me internar. Diante disto, entendo que os 
casos bem-sucedidos do uso do tratamento imediato contra 
o covid-19 também devem ser levados em consideração na 
confecção de diretrizes sobre o uso ou não de medicamentos 
off label para combater a doença.  

17/11/2021 Paciente Muito boa O texto está ótimo. Não dá mais para ver amigos e 
familiares saindo de postos de saúde com remedinho 
para febre e dor. 

Eu e minha família, incluindo um idoso com válvula, fizemos 
uso de azitromicina, cloroquina, zinco, vitamina D e xarelto, 
sendo que dois membros usaram corticoides, porque tivemos 
a Graça Divina de encontrar um profissional, no segundo dia 
de sintomas, para prescrever o tratamento. Ninguém foi 
internado. Cepa P1.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Eu e minha família fomos tratados com muitos 
medicamentos no início dos sintomas e todos nos 
recuperamos.

Acredito que é uma ignorância tremenda ser contra todas as 
tentativas possíveis para salvar o paciente, as vacinas por 
exemplo foram aplicadas de uma forma emergencial mesmo 
sem todos os testes no tempo adequado, pq os remédio 
também não podem ser da mesma forma. Muitos médicos 
que estão na linha de frente, tratando pacientes desde o 
início da pandemia tem experiências favoráveis. Eu e minha 
família somos totalmente a favor do tratamento inicial.

17/11/2021 Paciente Regular

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O médico tem que ter total autonomia no tratamento 
médico, respeitando seu código de ética médica e os 
conhecimentos científicos disponíveis associados a sua 
experiência profissional.

Vide resposta acima. Tratei mais de 350 pessoas com COVID, 
com medicaoes, e todos ficaram bons, e não necessitaram 
sequer oxigênio terapia.

17/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações indicadas precisam ser 
aplicadas no início de todo tratamento para covid 
urgentemente. 

Fiz o tratamento imediato para covid com os medicamentos 
propostos pelo médico estudioso, com ivermectina, 
azitromicina, vitaminas, hidroxicloroquina e injeção de 
anticoagulante. Meus familiares e muitos conhecidos Tb 
fizeram o tratamento e todos curados, até os casos mais 
sérios onde os exames deram altamente alterados, PCR 
acima de 200. TTO salva vidas. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid e foram esses medicamento que me salvaram. Vcs 
deveriam sentir vergonha de um desse posicionamento.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quero que todas as drogas que já foram utilizadas com 
absoluto sucesso na prevenção e tratamento precoce da 
COVID continuem sendo usadas e sejam distribuidas de 
graça ao povo brasileiro, como ivermectina, 
hydroxicloroquina, azitromicina

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tenho um familiar de 60 anos, com stend e que se tratou 
com hidroxicloroquina, tratamento inicial e se curou da covid!

17/11/2021 Paciente Muito ruim Porque o relatório da Conitec não contempla as drogas 
reposicionadas.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim. Todas as medicações não recomendadas pelo 
manual precisam ser prescritas.

Pessoas da minha família e amigos próximos trataram de 
forma precoce com acompanhamento médico usando essas 
medicações e foram curados.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não.

17/11/2021 Paciente Boa Eu usei tratamento precoce no quarto dia de 
infecção,cloroquina e ivermectina, no outro dia não tinha 
mais dores nas juntas, sem outras complicações, também não 
tive efeito colateral

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Incluir a Budesonida spray 200mcg na farmácia popular, 
pois tem um efeito excelente no início da fase 
inflamatória.
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Sim, acho que medicina quem deve praticar são os 
médicos e não políticos, jornalistas e outros tantos 
metidos, sem saber o que estão pregando.Deixem os 
médicos trabalharem e fazer o que acham melhor para 
seus pacientes.

17/11/2021 Paciente Muito boa Eu e minha família tivemos Covid em março deste ano 
2021, fizemos uso de Ivermectina, azitromicina, 
Budenizona spray nasal. Dutasterida, Vit D e Vit C. Todos 
tivemos recuperação total, somos em 4 pessoas 
inclusive minha mãe que tem 74 anos, fizemos o 
tratamento precoce nos primeiros 3 sintomas e Graças a 
Deus ningém foi hospitalizado, nossa recupeção total 
aconteceu numa média de 8 dias.

Eu e minha família tivemos Covid em março deste ano 2021, 
fizemos uso de Ivermectina, azitromicina, Budenizona spray 
nasal. Dutasterida, Vit D e Vit C. Todos tivemos recuperação 
total, somos em 4 pessoas inclusive minha mãe que tem 74 
anos, fizemos o tratamento precoce nos primeiros 3 sintomas 
e Graças a Deus ninguém foi hospitalizado, nossa recupeção 
total aconteceu numa média de 10 dias.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim A experiência de quem atende na linha de frente e as 
observações dos desfechos diante dessas drogas 
reposicionadas fizeram a diferença em muitos 
pacientes.No pais em que vivemos o uso de drogas 
acessíveis, seguras, bastante estudadas e  com seu  uso 
satisfatório em outros países, remetem à veracidade de 
se minimizar os riscos de evolução dessa doença 
impactante. Cruzar os braços e não fazer nada, já ter 
visto pessoas próximas falecerem, ver o medo 
estampado no rosto de pacientes … não é coerente com 
o ser médico . O arsenal de drogas reposicionadas, como 
acontece em inúmeras outras patologias, é diversificado 
na covid e cabe só médico em sua autonomia escolher o 
que pode ser usado sem causar dano, mas abrindo 
possibilidades do paciente ter mais chance de vida ou de 
não agravamento da covid. Cabe ao paciente decidir 
com o médico se usa essas medicações ou se espera 
agravar e internar-se , na escolha de não poder-te 
acompanhamento particular muitas vezes por duas 
condições. Como médica vi bons resultados, como 
paciente percebi o quão valeu a pena. Entristece-me 
tirar a possibilidade de mediar os preceitos médicos 
para o bem do paciente - única razão de ser - se a 
conitec mantiver essa postura sem abertura. E o, pior  
sem olhar as condições do grande Brasil para uso de 
medicações caras como as aceitas. 

Deveria apresentar claramente comparativo dos inúmeros 
trabalhos a favor e os contra dessas medicações . Deveria 
perguntar direcionado aos pacientes que usaram esse 
acompanhamento em, Pesquisa robusta para esse fim. 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Inserir o Termo Tratamento Precoce Tratarei mais de duzentos pacientes com os protocolos de 
tratamento precoce.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Para diminuir o risco de infecção por Covid utilizei 
vitamina C, D, D3, K2, Magnésio, Zinco, Cálcio e 
Ivermectina. Utilizei essas vitaminas que não tem contra-
indicação se utilizadas na dose correta e eu e minha 
família não pegamos esse vírus. Acredito que reforçando 
a imunidade e uma vacina eficaz conseguiremos acabar 
com esse vírus.

Acredito que se mesmo vacinado alguém for infectado pelo 
vírus temos muitos remédios com eficácia comprovada que 
conseguem eliminar a infecção já na primeira fase. Acredito 
na combinação de vários tratamentos, como é feito com 
tantas outras doenças.

17/11/2021 Paciente Muito boa
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17/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce com medicamentos salva vidas.  Contraí Covid em maio de 2021, tive 50% do pulmão 
comprometido,  fui tratada com esses medicamentos do 
tratamento precoce, não precisei ser hospitalizada. E graças 
ao empenho dos médicos voluntários do Brasil

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não é necessário Viva a Ciência. Parabéns ao CNS pela luta em favor do SUS. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as médicações contidas no relatório 
PRECISAM SER DADAS.

Eu e outros da minha família tratamos precoce com várias 
dessas médicações, e acompanhamento médico, e fomos 
curados.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Favor incluir a Ivermectina e Hidroxicloroquina nas 
medicações disponiveis.

O Conitec reprovou as principais medicações dando a 
entender que existe algo por trás desta decisão.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do uso de todos medicamentos possíveis,no 
caso os citados no texto, para tratar Covid 19. Essas 
medicações devem estar a disposição da população e os 
médicos devem ter sua autonomia mantida conforme a 
necessidade de cada paciente.

Eu e meus familiares tratamos com 
Hidroxocloroquina,Ivermectina,anticoagulantes,curticóide, 
entre outros medicamentos citados no texto com 
acompanhamento médico e fomos bem sucedidos ,no caso 
curados.E eu sentia o efeito das drogas a cada vez que 
tomava em melhoras significativas. Meus pais da mesma 
forma.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa A politização negativa, a judicialização do tema associadas à 
desinformação, somados ao negativismo de ambas correntes, 
além da falta de respeito à individualidade das decisões de 
cada médico, forem negativos para combatermos o covid., 
Faltou respeito de um com os outros., Mas, tenhamos fé nos 
cientistas.

17/11/2021 Paciente Boa A favor do tratamento precoce! A favor da utilização de Ivermectina (uso desde maio de 
2020) e outros medicamentos reposicionados. Contra vacinas 
experimentais para fora dos casos de risco.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, diversos pacientes que atendo que fizeram uso das 
medicações, os mais graves, iniciaram depois do 5 dia de 
sintomas. TODOS meus familiares também foram 
tratados preventivamente com sucesso com as 
medicações e apenas 2 internações em enfermaria 
apenas para receber medicações endovenosas. 

Sim, os médicos que apenas prescrevem analgésicos e 
antitérmicos deveriam ser penalizados e responder pela piora 
clínica e mortes dos pacientes. Quando meus pais 
começaram a ter sintomas demoramos 3 dias até 
encontrarmos um médico humano e ético para acompanhar 
o caso e nos indicar essas medicações que, por pura política 
suja, não são divulgadas!!!!
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu me curei graças ao tratamento precoce. Assim como 
vários membros da minha família 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, essas medicações que que manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas!

Sim. Meus cunhados e dois amigos trataram PRECOCE com 
várias dessas medicações, junto com acompanhamento 
médico e foram satisfatoriamente curados, sem complicações.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Salvou meu filho e sua família e eu faço uso desde junho 
do ano passado. 

Meu filho e sua família foram salvos pelo tratamento com os 
medicações que estão tentando proibir sua comercialização. 
Eu faço tratamento profilático desde junho do ano passado e 
graças à D’us não me contaminei e meu marido, médico, não 
fez e faleceu com a doença. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa SOU FAVORÁVEL AO TRATAMENTO PRECOCE E A 
AUTONOMIA MÉDICA 

SOU FAVORÁVEL AO TRATAMENTO PRECOCE E A 
AUTONOMIA MÉDICA 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa Sim. Toda medicação que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. 

Eu me tratei precocemente com vários desses medicamentos 
com acompanhamento médico e me curei completamente 
sem sequelas percebidas. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa "Não usar a palavra ""sugerir"" mas não recomendar  
assoc iado aos ríscos. "

Apoio ao Relat´[orio da CONITEC, mesmo que tarde, mas 
sabedor das pressões poloiticas do atual governo da 
república sobre das áreas técnicas do MS. , É lamentável que 
passaran-se dois anos para que este relatório tenha saído.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim A clínica é soberana. Deixem os médicos trabalharem sem 
politicagem.
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Não. Tem muitos trabalhos Científicos bons a favor do uso destes 
medicamentos na Pandemia e também de sua segurança. 
Estudos Científicos mais robustos que negaram as suas 
eficacias, não o fizeram na fase precoce da doença ( até o 
quinto dia do início dos sintomas ). Não vejo porquê não 
utilizá-los. É claro que não existe 100% de cura.

17/11/2021 Paciente Regular Sim, gostaria. As medicações descritas como não 
recomendadas no manual precisam ser dadas. 

Eu fui tratada de forma imediata (precocemente) com 
algumas dessas medicações, com o devido acompanhamento 
médico, e fui curada. Todos devem ter a mesma 
oportunidade. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Minha mãe estava com 65% de comprometimento 
pulmonar prestes a ser entubada e foi tratada em casa 
com HIDROXICLOROQUINA INALATORIA a melhora foi 
imediada. Também foi utilizado medicamentos como 
COLCHICINA, CLEXANE, e CORTICOSTEROIDES. Não teve  
acesso a oxigênio nem fisioterapia foi tratada na raça 
por um médico particular em sua casa.

ESSAS MEDICAÇÕES FUNCIONAM HIDROXICLOROQUINA 
INALATORIA COLCHICINA, CLEXANE, e CORTICOSTEROIDES, 
INVERMECTINA desde que aplicada na fase certa e observada 
a  condição clinica de cada paciente.Essa foi a experiência 
que tive com a minha mãe na COVID.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Creio que estão cometendo um equivoco, Tenho prova 
de que estas medicações são efetivas no tratamento 
precoce. Meu, pai, de 78 anos, 
diabetico,hipertenso,obeso, teve covid e fez tratamento 
logo no início,  com azitromicina, hidroxicloroquina, e 
não precisou de internação.  Fez acompanhamento  em 
casa, fez vários exames, inclusive a tomografia do 
pulmão .Alem dele, eu e meu marido fazemos o uso de 
ivermectina , duas vezes no mês e não contraimosa 
doenca  e ou não tivemos sintomas, 

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa As informações recebidas são de grande importância 
para minha vida e de muitas pessoas conseguimos ter 
informações e orientação sem sair de casa , temos o 
prazer de obter informações de grandes profissionais da 
saúde estudados e bem informados .

Viva a liberdade de expressão !!!!, 
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Várias pessoas da minha família foram tratadas com 
vários desses medicamentos e acompanhamento 
médico e todos foram curados.

Gostaria de dizer que não consigo entender o porque de 
tanta resistência com tratamento precoce que tem salvado 
tantas e tantas vidas. 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa Fui tratada logo no início dos sintomas e tive otima 
evolucao da doença. 

As pessoas devem ter o DIREITO de escolher junto ao médico 
se querem ser tratadas precocemente.,  

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tratamento precoce salva vidas 

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Toda minha família ao todos 16 pessoas. Tiveram covid de 
todas as formas ( leve,moderada e forte) todos fizemos 
tratamento precoce,com Azitromicina, ivermectina e alguns 
com Hidroxicloroquina. Mantiveram o organismo com a 
acidez acima da do vírus. E graças a Deus e a essa 
atitude,nem os que tiveram sintomas graves,precisaram ir 
pra hospital. Somos testemunhas de que o tratamento 
precose, funciona SIM., 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, as medicações contraindicadas pelo manual devem 
ser administradas a critério do médico assistente.

"Eu, minha família e diversos amigos fomos tratados com 
alguns dos medicamentos ""contraindicados"" pela proposta, 
com o devido acompanhamento médico e todos foram 
beneficiados pelo tratamento tendo sido CURADOS da COVID 
19 sem nenhuma complicação importante."

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Boa SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS

EU E MINHA FAMILIA TRATAMOS PRECOCEMENTE COM 
VÁRIAS DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO 
MÉDICO E FOMOS CURADOS!
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os medicamentos que o manual nega serem eficientes 
são de grande valia para imensa parte da população. 

Familiares e amigos que precisaram e foram orientadores e 
acompanhados por médicos e técnicos de saúde se deram 
bem, foram curados. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não podemos abrir mão de qualquer possibilidade de 
combate a qualquer tipo doença. Fazer o contrário disso 
beira a insanidade.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Eu, meu esposo e filho tivemos covid esse ano. Usamos 
o tratamento preventivo e o precoce. Todos estamos 
muito bem.

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Fiz o tratamento precoce com Ivermectina, Anitta, 
vitamina D, zinco e hidroxicloroquina e não peguei 
apesar de minha filha haver pego e muitos amigos meus 
também.

Acredito que o tratamento precoce ajuda e muito a reduzir a 
infecção da COVID-19 e deveria ser obrigação do Estado 
fornecer os medicamentos sem ônus a quem quisesse tomar 
para se prevenir desta doença.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Que ivermectina, hidroxicloroquina e azitromicina 
funcionam em fase 1 da covid! 

Peguei covid em maio de 2021, me tratei com todas as 
medicações que hoje a mídia fala que não tem comprovação 
científica, tais como, ivermectina, hidroxicloroquina, 
azitromicina. Graças a essas medicações fiquei muito bem! Eu 
e meu marido tomamos essas medicações e ficamos muito 
bem!

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa O tratamento da Covid 19 , como qualquer outra doença 
ou condição , deve ser o mais precoce e abrangente 
possível. Um conjunto de medicamentos e suplementos 
tem como minimizar e tratar as consequências da 
doença. Aliviar dor / sofrimento sempre e curar quando 
puder é a missão de qualquer médico. Ficar de braços 
cruzados esperando o paciente piorar e fora de 
qualquer cabimento . 

As drogas reposicionadas tem efeito em quase todas as fases 
da doença. Principalmente no início...

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não. Sim, como medica e paciente sei da eficacia do tratamento 
ambulatorial precoce. todos os pacientes que tratei e 
inclusive eu e todos da familia, diabeticos, hipertensos, 
idosos,ficamos bem , gracas a Deus sem nenhum óbito.

17/11/2021 Paciente Muito boa Tomei todos os medicamentos preventivos, 
Hidrocloroqina, Ivermectina 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Disponibilizar medicamentos pela farmácia do SUS. Respeitar e assegurar sigilo dos dados e tratamentos dos 
cidadãos usuários do SUS.

17/11/2021 Paciente Regular Sim. Todas as medicamentações que o manual doz não 
ter recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha esposa tratamos precoce com várias dessas 
medicamentações e acompanhamento médico, e fomos 
curados no mês de julho do corrente ano.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim A prescrição é responsabilidade do medico em comum 
acordo com o paciente

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir medicamentos feito no tratamento precoce 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce deve ser sempre buscado na 
medicina.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, absolutamente Todas as medicações que o manual 
diz não ter recomendação PRECISAM SER DADAS aos 
pacientes 

Eu, meus 2 filhos e meu marido tratamos precoce com 
algumas dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados, é não tivemos nenhum problema posterior.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas para as pessoas. Há 
vasto número de pesquisas comprovando a efetividade 
delas.

Conheço inúmeras pessoas que se trataram com essas 
medicações e se curaram. Só um dos médicos que conheço, 
tratou mais de 600 pessoas e salvou a vida delas com as 
medicações que não estão no manual.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acredito no tratamento precoce em pessoas com Covid 19.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados!
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Score de dados clínicos, para não ter necessidade de 
aguardar o teste de covid, para introduzir a medicação. 

Score clínico fundamental para definir a entrada das 
medicações necessárias 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O médico deve ter autonomia médica para tratar o 
paciente, inclusive com medicamentos off label. As 
vacinas e outros medicamentos para outras doenças 
levaram anis para serem aprovadas a eficácia. 

Tratamento para o covid ainda não tem resultados 
definitivos, tudo ainda é experimental, só daqui alguns anos. 
Vavinas e remédios levam anos para serem comprovados 
eficácia 

17/11/2021 Paciente Muito ruim A autonomia médico -paciente deve ser preservada, 
devendo as escolhas serem discutidas entre ambos

17/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salvou minha vida e a de meu esposo. 
Remédios reposicionados que fizeram toda diferença. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O médico, com toda sua carga de experiência e 
conhecimento, deve ter autonomia para receitar o que 
ele achar que é melhor para o paciente, sem que sofra 
censura, perseguição, ou qualquer outro tipo de 
intimidação. Não tratar corretamente nos primeiros 
sintomas é um erro, qualquer que seja a doença.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

17/11/2021 Paciente Boa Fui tratada em casa com medicamento corretos 
prescritos pelo médico e não tive a necessidade de ficar 
internada, fiz o tratamento todo em casa 

É de sumo importância que o profissional de saúde tenha a 
livre liberdade de escolha do fármaco a adotar.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que no manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família e inúmeros conhecidos tratamos 
precocemente com várias dessas medicações com 
acompanhamento médico e fomos curados. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Todos os meus parentes que foram infectados pelo 
Covid19, fizeram uso do tratamento imediato e 
melhoraram, mesmo os que tem cormobidades. 

Vacinas previnem, é os medicamentos tratam a doença. 
Temos que entender essa diferença. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Atualmente, há incertezas e divergências sobre tudo, 
inclusive quanto à eficácia e segurança das vacinas em 
uso, notadamente a médio e a longo prazo. Por isso, 
creio que seja melhor deixar que o médico e o paciente 
decidam (como sempre foi feito) qual o melhor caminho 
a ser seguido. Num Estado (que se diz) Democrático de 
Direito, ninguém deveria interferir na AUTONOMIA 
MÉDICA, e muito menos na AUTODETERMINAÇÃO DO 
PACIENTE. A propósito, já escrevi três artigos (em anexo) 
sobre essas incertezas que estamos vivenciando.

Praticamente toda a minha família foi infectada por esse 
maldito vírus. Todos foram medicados precocemente e estão 
bem, graças a Deus. A minha mãe (84 anos) ficou internada 
por aproximadamente 15 dias e, desde o início, foi tratada 
com anticoagulantes. Felizmente, também conseguiu superar 
a doença e está muito bem. Aliás, foi confirmado, por meio 
do exame ImunoScov, que ela possui anticorpos naturais 
contra a doença. Ela não se vacinou em nem pretende se 
vacinar. Na minha visão, o cidadão deve ter assegurado o 
DIREITO DE ESCOLHA entre tomar uma vacina 
(EXPERIMENTAL) ou qualquer outro medicamento. 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Ruim Ivermectina tem mostrado resultados positivos na 
redução da gravidade do Covid19 aonde quer que tenha 
sido usada, seja em Chapecó SC (onde foi largamente 
aplicada com MUITO sucesso), na Índia ou na Nigéria em 
que é um medicamento habitual. 

Gostaria apenas de que o poder público não fosse pautado 
por jornalistas, nem burocratas e sim por médico de carreira, 
que atuam diariamente no tratamento de pacientes. 
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Lendo a proposta é sugerido usar nenhuma medicação 
para COVID-19. Existem estudos que demonstram 
auxílio de determinadas medicações para ajudar a evitar 
agravamento da doença. O corticóide sistêmico é 
utilizado há muitos anos para outras patologias , a 
exemplo da exacerbação de DPOC com êxito e melhora, 
incluindo em pacientes ambulatoriais . Por que 
precisamos esperar um paciente agravar e internar com 
hipoxemia para iniciar uso de corticoide? Já que 
sabemos que será esta medicação uma das primeiras a 
ser iniciada durante uma internação hospitalar para 
tentar bloquear a resposta inflamatória. Uma medicação 
que podemos utilizar via oral , com efeitos adversos 
bem conhecidos e que usamos há anos . Da mesma 
forma a budesonida inalada, medicação segura e 
amplamente conhecida . Sabendo do risco trombotico 
da Covid 19 em especial de pacientes de risco para 
eventos tromboembolicos , por que não utilizar 
anticoagulantes sob supervisão médica ? Temos visto 
inúmeros casos de eventos tromboembólicos 
relacionados a Covid 19 (trombose de membros 
inferiores e até superiores , embolia pulmonar , avc 
isquemico , infarto entre outros ) por outro lado não 
temos visto sangramentos associados a uso de 
anticoagulante .  Uso com cautela e com 
acompanhamento médico e laboratorial de 
anticoagulante é uma possibilidade sim. As demais 
medicações são mais controversas , porém com 
baixíssimos efeitos colaterais e amplamente conhecidas 
, não vejo problema em utilizar a critério médico com 
consentimento do paciente . Entendo que a proposta 
seja para uso em larga escala a nível populacional SUS e 
que desta forma deve seguir normas rígidas , porém 
penso que pelo menos a inclusão de corticóide sistêmico 
deveria ser repensada. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Boa Todas medicações que o manual diz não ter 
recomendação devem ser aprovadas.

Eu fiz tratamento precoce com várias dessas medicações e 
com acompanhamento médico, fui curado e bem rápido.

17/11/2021 Paciente Muito ruim
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17/11/2021 Paciente Regular Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e toda minha família fomos tratados e salvos por diversos 
desses medicamentos reposicionados e com 
acompanhamento médico.

17/11/2021 Paciente Ruim Sim. Pois tive covid em Agosto de 2020, e fui tratada a 
nível hospitalar com todas as medicações, ditas sem 
eficácia, mas que com toda certeza, me salvaram e 
também salvou minha família. 

Sim. Após o uso da cloroquina, dentre outras drogas, tive 
uma Melhora considerável do meu estado clínico. O 
tratamento precoce salva!!!! 

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento foi essencial na cura do Covid dos meus pais. 
Mesmo tomando as doses da vacina eles pegaram e se não 
fosse o tratamento teriam morrido. Uma pena o que vcs 
estão fazendo sem colher as informações corretas. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Regular Sim, eu gostaria de informar que eu me tratei com 
ivermectina e me curei., Esse medicamento salvou a 
minha vida e sei que também impediu que a India saísse 
do caos em que se encontrava. , Que Deus os ilumine!

17/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sim... tratamento com ivermectina, hidroxicloroquina, 
azitromicina, corticoides e anticoagulantes são efetivos 
e devem ser utilizados e não demonizados, sob pena de 
crime contra saúde pública.

17/11/2021 Paciente Ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas 

Sim, eu e todos da minha família fizemos o uso do 
tratamento precoce e fomos curados. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Fui tratada de covid com o tratamento precoce 
ministrado por um excelente médico , estou curada , e 
tive sintomas bem leves.

Sou a favor do tratamento imediato e precoce 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa A vacina vai matar muito mais gente que o vírus temos 
que fazer tratamento precose.  Tem que começarem a 
publicar os efeitos desse veneno que estão injetando 
nas pessoal 

NOM quer dominar o mundo. Assim vai ficar fácil pra eles já 
que ninguém pode mais se manifestar contra esse veneno e 
há pouca divulgação dos efeitos colaterais 
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17/11/2021 Paciente Boa O tratamento precoce para covid19 funciona tanto 
quanto qualquer tratamento precoce de outras 
doenças. 

Tratamento precoce com ivermectina, azitromicina e zinco 
salvou minha família (5 adultos)

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento medicamentoso e ao início dos sintomas salva 
vidas. Os médicos tem autonomia para tratar os seus 
pacientes e o paciente tem o direito a escolha se trata ou 
não. Ao contrário do que diz o texto, existem estudos que 
comprovam a eficácia de diversos medicamentos como o 
corticoide, anticoagulantes entre outros para o tratamento 
da covid. Toda e qualquer doença deve ser tratada desde o 
início. É inadmissível esperar o paciente agravar para intervir. 
Muitas vidas poderiam ter sido salvas se não fosse o fique em 
casa e espere ter falta de ar para procurar ajuda médica. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Fui salva por este tratamento. , Vi mais de 60 pessoas sendo 
salva por ele. 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Regular Sim, todas as medicações e suplementos que o manual 
diz não serem recomendados, precisam ser 
recomendadas sim!

Eu e mais 18 adultos (de 25 a 68 anos) de minha familia 
usamos essas medicações e suplementações nos primeiros 
dias de sintomas da covid e todos tiveram sintomas leves.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todos que NAO recomendam foram usados em meu 
tratamento e fizeram a diferença

17/11/2021 Paciente Muito boa Os medicamentos devem ser distribuídos pelo SUS para 
tratamento e melhora do paciente.

17/11/2021 Paciente Muito ruim AUTONOMIA MÉDICA 

17/11/2021 Paciente Muito boa Recebi tratamento precoce e foi muito bem aplicado. 
Não tive faze inflamatória da doença 

Foi muito bom o tratamento precoce 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Considero que a abordagem terapêutica do tratamento 
ambulatorial do covid deva ser liberal pra decisão do médico, 
em acordo com o paciente já esclarecido das decisões., O ato 
médico é decido baseado na ciência, mas definido 
exclusivamente pelo médico em acordo com o paciente!
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dados…

Tratamos precoce com vários dessas medicações e 
acompanhamento médico e fomos curados  

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu fiz tratamento precoce para covid

17/11/2021 Paciente Ruim Todos os medicamentos que o texto nega devem ser 
permitidos e indicados porque na prática tem efeitos 
beneficos

Eu e minha família fizemos o tratamento precoce e tivemos 
excelentes resultados.

17/11/2021 Paciente Muito boa Drogas reposicionadas e seguras devem fazer parte do 
tratamento imediato na atenção primária. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

17/11/2021 Paciente Ruim Tratamento precoce  para Covid 19 fez toda a diferença 
na minha recuperação., Azitromicina, Ivermectina, 
Anitta, Zinco, Vitamina D 

Tratamento precoce salva vidas

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu sogro e minha sogra 67 e 74 anos respectivamente 
tiveram Covid e foram tratados nos primeiros sintomas., 
, Ambos responderam muito bem ao tratamento que 
consistiu em diversos medicamentos dentre eles 
corticóide, anticoagulante, ivermectina, redutor de 
testosterona e outros. , , Ambos tiveram apenas 
sintomas leves e passaram bem pela doença sem 
necessidade de hospitalização., , 

Acredito que os grandes detentores do saber que elaboraram 
o documento devem buscar mais casos de tratamento bem 
sucedido como o dos meus sogros. Muitos médicos no Brasil 
utilizaram protocolos de tratamento precoce muito bem 
sucedidos. Cito por exemplo o artigo do Dr Zeballos sobre o 
protocolo implementado no Pará.

17/11/2021 Paciente Boa Os médicos precisam de liberdade para tratar  seus 
pacientes da maneira que eles acharem conveniente 
respeitando a individualidade de cada um sem 
interferência de nenhum órgão 

Tive covid faz um ano e fui tratada logo no início da doença 
usando invermectina azitromicina que foram muito eficientes 
pois não precisei ficar internada e o tratamento precoce foi 
muito bem empregado pelo médico que me atendeu. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser avaliadas e, muitas vezes, 
dadas. 

Dois familiares trataram precocemente com várias dessas 
medicações e foram acompanhados por seus médicos sendo 
curados. 
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim "Se não tem efeito colateral grave eu acho que,  O 
tratamento com medicação tem que ser usada, o que 
não pode é dizer ao paciente que não tem tratamento. 
Tenho câncer metastático (paliativo)e sei bem como a 
""falta de medicação"" funciona pra um paciente."

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Boa Inserir o tratamento precoce contra a covid no arsenal 
possível de ser usado nos primeiros dias da doença. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim As medicações que o manual não recomenda precisam 
ser usadas sim

Eu e outros familiares tratamos precocemente com muitos 
desses medicamentos quando tivemos Covid sob orientação 
médica e fomos curados

17/11/2021 Paciente Boa Não Não 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Lamentável o papel da Conitec ao prestar estes tipos de 
recomendações.

Busquem se informar melhor sobre os estudos e que para os 
tratamentos das doenças, nunca foram necessários os 
maiores níveis de evidência., Toda doença tem: prevenção, 
promoção, TRATAMENTO e reabilitação. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Medicamentos reposicionados salvam vidas., 
Tratamento precoce,salvou muitas pessoas de minha 
família.

Não ao passaporte sanitário 

17/11/2021 Paciente Muito boa Tive covid e todos aqui de casa também tiveram e 
fizemos tratamento inicial e todos ficamos bem sem 
internações.

Um funcionario se infectou e todos os outros funcionários TB 
se infectaram. Mas quem não fez o tratamento precoce 
passou muito mal a ponto de quase morrer. Fez tratamento 
no SUS e depois de três vezes de vai e vem ficou pior e se 
tratou com ozônio e outros medicamentos do tratamento 
precoce e se salvou. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim "Diagnosticada com covid, fui tratada com alguns dos 
medicamentos citados como de ""eficácia não 
comprovada"". Sou a prova de que a afirmação do 
relatório não procede."

Cabe ao médico decidir qual o tratamento a ser ministrado 
ao seu paciente. Inibir esta liberdade é crime. Mortes teriam 
sido evitadas se a saúde da população valesse mais que 
ideologias.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. 

Não apenas eu, mas meus familiares todos fizemos o 
tratamento precoce e fomos curados.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce deve ser acessível sim. Vacinação é 
necessária como medida preventiva. Como não impede 
o contagio, é preciso ter medicamentos disponíveis para 
tratamento precoce imediato (hcq, ivmt, azt)

Eu e todos de minha família fizemos uso do tratamento 
precoce, sob orientação médica, antes de termos sido 
vacinados, e tivemos excelentes resultados.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa O tratamento precoce se faz necessário nos primeiros 
sintomas da Covid, com acompanhamento médico. Meu 
esposo teve Covid e teve uma boa resposta com o 
tratamento. Em contra partida um tio não teve 
atendimento desde do início e qdo deram o suporte 
necessário o quadro já estava grave, mesmo com uma 
dose da vacina. O tratamento desde do início com 
acompanhamento médico avaliando a evolução e 
fazendo as adequações com os medicamentos certos, 
salva vidas! 

Não

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Tratamento precoce Inserir a Ivermectina,  a Hidroxicloroquina, Vitamina D. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, as medicações que o manual diz não ser  
recomendadas, precisam sim ser dadas aos pacientes. 

Minha mãe, irmã e vários amigos fizeram uso do tratamento 
precoce com muitas dessas medicações e acompanhamento 
médico e se curaram. 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Contraí a Covid-19, em 27/10/2021 e fui medicado com 
Hidroxicloroquina, Azitromicina, Zinco, Vitamina D, Anti-
coagulante e Corticóide, tendo me curado completamente 
sem nenhum tipo de complicação.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas!

Meu pai de 76 anos, minha mãe de 69, minha funcionária de 
51 anos, e tantos outros casos que conheço na minha 
pequena cidade, receberam essas medicações precocemente, 
assim que diagnosticados, foram acompanhados por médicos 
e foram CURADOS! 
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Autonomia médica sempre. Escolha do pcte ao 
tratamento inicial, escolha dos medicamentos 
independente de qualquer influência política. 

Autonomia médica, escolha do paciente ao tratamento 
inicial. , Autonomia médica. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

17/11/2021 Paciente Ruim Eu fui tratada com zinco, ivermectina e azitromicina e 
me recuperei bem do COVID. Em minha familia somos 
20 pessoas entre 3 e 78 anos. Todos tiveram a doença e 
receberam tratamento precoce. TODOS se recuperaram, 
inclusive idosos, obesos e 2 com problema pulmonar

Em alguns casos da minha familia tb foi utilizado 
hidroxicloroquina. 

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Testei positivo para covid em 09/2021, Fiz o tratamento 
precoce e tive sintomas leves. Hoje, 17/11/2021 não tenho 
ocorrências de nenhuma sequela.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Nada foi falado sobre medicamentos reposicionados no 
tratamento imediato da C19, durante a fase de 
replicação viral, na tentativa de minimizar a carga viral e 
como função direita a gravidade da doença.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Indir as drogas antivirais(Hidoxicloroquina, invermectina 
Azitromicina xarelto colchicina e outras)  que têm sido 
responsaveis por evitar grande numero de inter nações

Retirar essas drogas da duretriz é retrocesso, pior continuar 
com uma viseira que não permite ver o quanto de vida elas 
salvaram. Impossível não enxergar o obvio. Existe estudos 
sim com demonstração da eficácia  das drogas usada mas não 
ha como divulga los, bloqueiam redes sociais, midia não 
publica o estudo. A frase COVID19 É A UNICA DOENÇA ONDE 
É DEVER DO NÃO VACINADO PROTEGER O VACINADO. 
PROTEGER O VACINADO É FUNÇÃO DA VACINA. E os 
inúmeros casos de morte apos doses de vacina em pessoas 
jovens sem nenhum doença. É preciso ter a opção de 
tratamento que está  aí escancarado faz a diferença

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa
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17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações do tratamento precoce 
DEVEM ser dadas aos doentes. Minha vida foi SALCA 
pela hidroxicloroquina e pela Ivermectina. 

Parem de mentir. Toda minha família tomou medicação 
precoce e NINGUÉM foi pro hospital. Conheço dezenas de 
pessoas que usam medicação profilatica e não ficaram 
doentes. Tem que dar Ivermectina pras pessoas pobres. E 
tratar o covid no início pra não complicar.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Já existe diversos estudos científicos que comprovam a 
eficácia do tratamento quando ele é feito no início dos 
sintomas. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual/proposta diz não ter 
efeito, devem sim ser inseridas no tratamento ao 
paciente 

Minha família (e outras pessoas que conheço) usamos alguns 
dos medicamentos como tratamento precoce, mediante 
também ao acompanhamento médico, e fomos curados.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sou médica cardiologista e já tratei e acompanhei  mais 
de 300 pacientes com Covid, desde as fase inicial com 
ótimos resultados a medicação precoce 

17/11/2021 Paciente Muito boa Fiz tratamento profilatico com ivermectina e 
homeopatia comphora 1LM

Fiz tratamento precoce com ivermectina, azetromicina, 
hidroxicloroquina , predicim e xarelto., Nao fui 
hospitalizado..., Sou cardiaco., 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Defendo a autonomia médica, a decisão do paciente de 
tratar desde o início a doença. Liberdade para 
prescrição médica conforme a necessidade. 

Defendo a autonomia médica. Uso de medicamentos 
reposicionado, liberdade de escolha para tratar a doença 
desde o início. 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Ruim Que vocês sugerissem propostas de acordo com 
propostas científicas. Não utilizar a ivermectina é 
absurdo. 

17/11/2021 Paciente Ruim Não é admissível que médicos tenham que usar manual 
para tratar pacientes visto que cada paciente é um 
indivíduo único e o que funciona para um não funciona 
para outro. Nenhum manual sabe mais sobre o paciente 
do que seu médico!!! O tratamento deve ser acordado 
somente entre médico e paciente sem interferência de 
nada nem de ninguém. 

Tive covid e meu médico sabiamente me tratou 
precocemente com invermectina azitromicina e corticoides. 
O tratamento funcionou muito bem obrigada. Fiquei curado 
em sem sequelas. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa
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17/11/2021 Paciente Muito boa Todas as medicações que o manual diz não ter eficácia, 
precisam ser dadas

Eu e minha mãe fizemos o tratamento precoce com várias 
dessas medicações e fomos curadas.

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família,  recebemos tratamento  imediato  
tão logo começaram os sintomas da covid 19 , 
recuperamos muito bem sem nenhuma complicação pos 
covid.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Não 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acredito que todas as medicações que o manual diz não 
ter recomendação precisam ser dadas aos pacientes 
positivos para Covid 

Eu e minha família tratamos precocemente com várias dessas 
medicações e fomos acompanhados por médicos e fomos 
curados e não ficamos com sequelas da doença 

17/11/2021 Paciente Ruim Gostaria de comentar que eu tive covid em Maio de 2020, no 
auge da ocupação dos leitos e colapso da saúde no meu 
Estado. Comecei com dor de garganta e uma espécie de 
tontura forte, foram os sintomas principais, no quarto dia de 
sintoma fui orientada a tomar Hidroxicloroquina e 
Azitromicina, tomei conforme o recomendado, no segundo 
dia do tratamento a tontura sumiu, e os dias seguiram com 
sintomas leves sem tontura, fiquei curada! Meu marido, 
apresentou os mesmo sintomas porem teve 25% do pulmão 
comprometido, começou o mesmo tto no quarto dia e ficou 
curado sem evolução pulmonar. Minha tia , fazendo última 
sessão de quimio, pegou covid, com 4 dias de sintomas mais 
de 50% do pulmão comprometido, fez tratamento com 
azitromicina e ivermectina, foi orientada a ser internada, mas 
a família não quis com receio de ser levada para UTI, 
saturação de 81%, fez uso de cilindro de O2 em casa, 
antibioticoterapia, corticoterapia e anticoagulantes, ficou 
CURADA!!!! Temos plano de saúde mas toddos os hospitais 
estavam ocupados, tenho exames que provam tudo que 
estou dizendo, nos curamos em casa com os medicamentos 
relatados, por isso acredito nesses medicamentos! E assim 
como a minha história, existem várias. Obrigada.
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Acho importante adotar um tratamento, pois é doença nova 
para todos e deve se tentar um tratamento. E esses remédios 
já são conhecidos pela ciência o que não ocasionará danos 
piores do que a doença pode causar.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce  salva vidas

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Gostaria que fossem considerados os medicamentos 
reposicionados que já se sabe que são seguros e 
eficazes, além de ter baixo custo, como Ivermectina, 
hidroxicloroquina, colchicina etc. Vi muitas pessoas 
sendo recuperadas com esses medicamentos e a mídia e 
as autoridades políticas não reconhecem por interesses 
que só Deus sabe. Deixe os médicos mostrarem seus 
protocolos, pois a essa altura já existe tratamento 
seguro e eficaz. 

Retirem as falsas informações da mídia. Vamos salvar o povo. 
Por favor! 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Sim, TODAS AS MEDICAÇÕES, que o manual diz não ter 
recomendação, PRECISAM SER DADAS!!!

Familiares foram tratados PRECOCEMENTE, com vários 
desses medicamentos, com acompanhamento médico, e 
foram curados., Que o Manual de Nuremberg seja 
respeitado! E que médico e paciente tenham direito de dar e 
receber tratamento, respectivamente.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor de receber tratamento medico conforme as 
orientações do meu médico e de acordo com o meu 
discernimento

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim: tratamento imediato deveria ser padrão ouro com 
o coquetel inicial hcq, ivm, azt e vit D

17/11/2021 Paciente Regular

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa
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17/11/2021 Paciente Ruim Fui contaminado por Covid 19, meu médico me 
prescreveu vários dos remédios que vocês não 
acreditam efetivos, porém, iniciados os meus sintómas, 
comecei a tomar Ivermectina, Cloroquina, Azitromicina, 
vitamina D3 e Zinco, tendo um resultado muito positivo, 
pois meus sintomas sumiram rapidamente e eu venci a 
doença com tranquilidade e sem sentir qualquer efeito 
colateral pela ingestão de tais medicamentos., Por isso, 
acho um absurdo negar a autonomia do médico de 
prescrever tais medicamentos aos seus pacientes pelo 
sistema público.

Fui contaminado por Covid 19, meu médico me prescreveu 
vários dos remédios que vocês não acreditam efetivos, 
porém, iniciados os meus sintómas, comecei a tomar 
Ivermectina, Cloroquina, Azitromicina, vitamina D3 e Zinco, 
tendo um resultado muito positivo, pois meus sintomas 
sumiram rapidamente e eu venci a doença com tranquilidade 
e sem sentir qualquer efeito colateral pela ingestão de tais 
medicamentos., Por isso, acho um absurdo negar a 
autonomia do médico de prescrever tais medicamentos aos 
seus pacientes pelo sistema público

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce é excelente e devemos dar a 
oportunidade para medico e paciente decidirem e terem 
automia.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Recomende o tratamento precoce com base na análise 
do médico 

O médico deve a avaliar e indicar a medicação ao paciente.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Fui tratada com Ivermectina e não peguei Covid.

17/11/2021 Paciente Regular Opção para uma pergunta se a pessoa foi tratada com 
medicamento precocemente e se funciona. 

O tratamento precoce salvou a minha vida e de muitas 
pessoas que conheço. Graças a Deus o uso desses remédios, 
proporcionou uma recuperação sem sequelas. Tratamento 
precoce salva vidas. 

Página 405 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Paguei médicos para tratarem 3 pessoas próximas com 
Covid que não tinham condições financeiras.  A primeira 
já estava até com pneumonia por conta da Covid e foi 
tratada com Budesunida,  vitamina d, zinco, 
anticoagulante oral, colchicina, invermectina, 
azitromicina. Tivemos contato com ela contaminada e 
com febre (pico da transmissão) dentro da minha casa, e 
eu e minha esposa tomamos preventivamente 
invermectina e fluvoxamina, e minha filha de 3 anos 
anitta e não nos contaminados. O segundo tomou 
anticoagulante injetável enoxaparina, pois o d-dimero já 
estava acima de 1000, além de colchicina,  zinco, 
hidroxicloroquina,  espirinolactona, dudasterida, 
calcitriol,  azitromicina, Budesunida, famotidina. A 
terceira tinha asma e foi tratada com invermectina,  
hidroxicloroquina,  azitromicina, zinco, colecalciferol. 
Todos melhoraram após o tratamento sem necessidade 
de internação.  Eles iriam MORRER se dependessem dos 
atuais protocolos do SUS, incluindo este deste relatório. 

Po que não ouviram o CFM? Quem define o tratamento para 
o paciente é seu médico. Ele tem autonomia. Deem chance 
aos que não tem dinheiro para pagar por um médico que 
ofereça tratamento com essas drogas reposicionadas.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha esposa fomos tratados com azitromicina e 
ivermectina antes e quando  diagnosticados com covid-
19, nos ajudou bastante pois não houve evolução do 
quadro para internação.

Deixem para cada médico decidir qual tipo de tratamento 
ache mais adequado de acordo com cada paciente.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tive Covid em ago/20, fui tratada com Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, Azitromicina, etc., através de receita 
médica, em 4 dias estava ok! Tenho anticorpos (provado 
com exames) até 01 ano após a doença, data do último 
teste IgG.

Por favor, liberem os médicos para que tratem os pacientes 
como acharem mais adequado, assim todos evoluem. 
Obrigada. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico deve ter total e irrestrita autonomia para 
escolha e prescrição de qualquer medida e/ou 
medicamento que achar pertinente  para a promoção 
de saúde e prevenção e/ou tratamento de doenças, de 
comum acordo com o paciente.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Os medicamentos citados no documento, NÃO 
deveriam ser contraindicados, pois são eficazes no 
tratamento do Covid

Eu, meu marido, e outras pessoas que conhecemos, usamos 
vários destes medicamentos, com avaliação médica. A 
maioria nem ficou grave. Todos fomos curados. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim as medicações que o manual diz não ter recomendação 
precisam ser ministradas aos pacientes e SÃO SIM 
EFICAZES

eu fui tratada de forma precoce com ivermectina, 
azitromicina e vitaminas C e D e fui curada do covid-19 sem 
passar por qualquer complicação

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Ruim ERRATA (complemetando o que escrevi no primeiro 
envio_ Fui contaminado por Covid 19, meu médico me 
prescreveu vários dos remédios que vocês não 
acreditam efetivos, porém, iniciados os meus sintómas, 
comecei a tomar Ivermectina, Cloroquina, Azitromicina, 
vitamina D3 e Zinco, tendo um resultado muito positivo, 
pois meus sintomas sumiram rapidamente e eu venci a 
doença com tranquilidade e sem sentir qualquer efeito 
colateral pela ingestão de tais medicamentos., Por isso, 
acho um absurdo negar a autonomia do médico de 
prescrever tais medicamentos aos seus pacientes pelo 
sistema público ), como paciente, que várias das 
medicações que o Manual diz não ter recomendação, 
precisam ser fornecidas caso o médico e o paciente 
assim entendam por bem.

ERRATA (complemetando o que escrevi no primeiro envio_ 
Fui contaminado por Covid 19, meu médico me prescreveu 
vários dos remédios que vocês não acreditam efetivos, 
porém, iniciados os meus sintómas, comecei a tomar 
Ivermectina, Cloroquina, Azitromicina, vitamina D3 e Zinco, 
tendo um resultado muito positivo, pois meus sintomas 
sumiram rapidamente e eu venci a doença com tranquilidade 
e sem sentir qualquer efeito colateral pela ingestão de tais 
medicamentos., Por isso, acho um absurdo negar a 
autonomia do médico de prescrever tais medicamentos aos 
seus pacientes pelo sistema público ), eu e minha família, 
além de outros Tratamos Precoce com várias das medicações 
que voçês não recomendam e acompanhados por médico e 
nos curamos da Covid 19. 

17/11/2021 Paciente Boa Tomei ivermectina , cânfora, vitaminaD e zinco 

17/11/2021 Paciente Muito ruim SOU A FAVOR DO TRATAMENTO PRECOCE QUE SALVA 
VIDAS.

CONTRAI COVID E FOI MUITO TRANQUILO, TOMEI 
CLOROQUINA, IVERMECTINA E VITAMINA D3. 

17/11/2021 Paciente Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu, minha família e amigos fizemos o tratamento precoce 
com várias dessas medicações e fomos curados 

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Boa
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17/11/2021 Paciente Muito boa Eu e meus familiares tivemos Covid.  Após a 
recomendação de Dipirona e retornar quando tiver falta 
de ar busquei ajuda para tratamento imediato. Já estava 
com 50% do pulmão comprometido, mas consegui 
rápida melhora tratando em casa, com os protocolos. 
Minha esposa, com mais sorte e tratando no início, não 
teve nenhuma gravidade, assim como minha sogra e 
enteada. Dos diversos medicamentos eu destaco 
ivermectina, hidrocloroquina, budesonida, bromexina 
xarope, vitamina D3, Zinco Quelado, Quercetina, 
azitromicina, colchicina, dutasterida, espironolactona, 
Pantoprazol, Ibuprofeno, alenia, vitamina C., Vonau, 
Pantoprazol.

Os medicamentos reposicionados são seguros, eficazes, 
acessíveis a todos e precisam ser divulgados para salvar vidas. 
Inclusive os vacinados , já que esta é experimental e não 
imuniza, nem impede a transmissão. É preciso 
esclarecimento generalizado à população que tem ido a óbito 
por pura desinformação. Espero que o CONITEC viabilize a 
regulação dos protocolos nacionalmente, assim como já 
adotam outros Países, para que todos tenham acesso ao 
tratamento que hoje é limitado a muito poucos. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nao Nao

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva (hidroxicloroquina e 
ivermectina).

Liberar para o sus hidroxicloroquina e ivermectina no 
tratamento precoce. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Meus pais idosos(74 e 71 anos), minha irmã(46anos), meu 
marido (56), eu (47), minha cunhada(48), meu cunhado(43), 
todos positivaram para covid, sendo que  meus pais e minha 
irmã em plena crise da cidade de Manaus, graças ao 
tratamento precoce, utilizando ivermectina, 
hidroxicloroquina, anticoagulantes e outros, todos nós 
estamos vivos para testemunhar a eficiência do tratamento 
precoce e acreditamos que, como qualquer outra doença 
quando tratada na fase inicial, temos muito mais chances de 
debelá-la!!

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Sou totalmente a favor do tratamento precoce para 
Covid

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sugestão: incluir o tratamento inicial (precoce/imediato) com 
drogas reposicionadas para aqueles que contraírem a doença.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Cadê a invermectina, hidroxicloroquina, vitaminas D, Zinco...? 
Foi o que tive acesso e também meus familiares e estamos 
vivos e felizes.
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17/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa Todos da minha família 04’pessoas fizeram tratamento 
precoce em casa, com médico, sem internamento e 
demais sequelas

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento imediato sempre

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha famílilia tratamos no início dos sintomas, com 
várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas aos pacientes. 

Eu, minha família e vários conhecidos fomos tratados com 
várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Nao Nao

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Gostaria de relatar que tratei mais de 100 pacientes com 
sucesso de 100 % com o protocolo de tratamento precoce.
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Sobre o uso de Ivermectina e Nitazoxanida, além da 
falta de evidências que apoiem o uso 
(https://www.cochranelibrary.com/cdsr/doi/10.1002/14
651858.CD015017.pub2/full/pt), há possibilidade de 
causar malefícios 
(https://www.nejm.org/doi/full/10.1056/NEJMc2114907
; https://emergency.cdc.gov/han/2021/han00449.asp).

Reintero a concordância com o CNS sobre o relatório atual da 
CONITEC: http://conselho.saude.gov.br/ultimas-noticias-
cns/2189-nota-publica-cns-concorda-com-relatorio-da-
conitec-e-convoca-sociedade-para-contribuir-em-consulta-
publica-sobre-tratamento-para-covid-19. Também reintero a 
concordância com posicionamentos oficiais da AMB e SBI 
sobre esse contexto (https://amb.org.br/diretrizes-amb-
covid-19/ ).

17/11/2021 Paciente Muito boa Me tratei com remédios quando contrai o vírus Da covid. 
Tomei anticoagulante , antibiótico , anti-inflamatório, e nos 2 
primeiros dias invermectina, e após o 10 dia tomei corticoide 
para desinflamar o pulmão que estava com 20% de 
inflamação., , Fiquei muito bem já no 10o dia, e zerei em mais 
alguns dias. , Meu paladar e olfato voltaram após uns 15 dias 
da alta médica. 

17/11/2021 Paciente Muito boa Garantir a autonomia do médico para que tenha todos 
os fármacos à disposição para tratamento do seu 
paciente e seguir conforme escolha dos mesmos.

17/11/2021 Paciente Muito ruim opção de que a pessoa recebeu o tratamento precoce e 
evolução do caso. 

Eu, meu pai, minha mãe (com comorbidade), minha irmã e 
diversos amigos recebemos o tratamento precoce para a 
covid-19 e todos evoluíram muito bem. O tratamento foi 
receitado por médicos e todos com base em diversos estudos 
que mostram também suas eficácias para a profilaxia no 
combate a covid-19.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Boa Não O tratamento durante o início da doença foi eficaz para mim 
e para outros familiares.

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

17/11/2021 Paciente Regular Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu, meu esposo e filha, e diversos amigos, fizemos o 
tratamento precoce com todas essas medicações e 
acompanhamento médico e estamos vivos e muito bem de 
saúde. 
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17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Boa Sim. Todas as medicações que o Manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas.

Eu e integrantes da minha família tivemos COVID-19 e, 
acompanhados de orientação médica, tratamos a doença 
precocemente com várias dessas medicações. Fomos curados 
sem necessidade de internação.

17/11/2021 Paciente Regular Eu usei os medicamentos do tratamento Precoce e fui 
curada da Covid. 

Conheço várias pessoas que também usaram Ivermectina, 
Azitromicina e se curaram da Covid

17/11/2021 Paciente Boa Gostaria de alterar todas as não sugestões que vocês 
colocaram como sugestões. 

O tratamento imediato com a combinação de vários 
medicamentos (inclusive listados por vocês) salvam vidas, e 
afirmo que salvaram a minha e da minha esposa.

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Pessoas da minha família foram tratados com esses 
medicamentos e tiveram a cura e sem sequelas.

Realmente esses medicamentos funcionam( Ivermectina e 
cloroquina ) para o uso do covid. , Inclusive a Ivermectina 
também funciona como prevenção. Já passou da hora de 
deixarmos a hipocrisia de lado.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu marido foi tratado precocemente com Anitta e Hcq 
e evoluiu muito bem, sem necessidade de internar… ele 
com múltiplas comorbidades, como diabete, 
hipertensão, obesidade e vasculopatia arterial 
periférica, além de enfisema pulmonar… conheci muitas 
e muitas pessoas próximas a mim q também tomaram 
medicação, e ficaram muito bem, com redução rápida 
dos sintomas- todas elas testadas positivas p a peste 
chinesa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O médico deve decidir junto com seu paciente qual o 
melhor tratamento para covid 19

Todos o Brasileiros que desejarem, tem o direto de 
receberem o tratamento com  medicamentos reposicionados 
para covid 19
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Ao médico cabe tratar seu paciente, lembrando ser uma 
doença nova e sem medicação preconizada específica, com 
as drogas disponíveis reposicionadas e com décadas de 
segurança. Informo que fiz prescrição de ivermectina, 
hidroxicloroquina, azitromicina, nitazoxanida, corticóides 
orais e inalatórios, anticoagulantes cada um para 
determinado paciente de acordo com necessidades 
individuais e fatores de risco. É cruel e antiético abordar um 
paciente apenas quando necessitar internação, visto a 
gravidade com que chegam nesta etapa de doença.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Teve pessoas na minha família que fizeram tratamento 
com indicação médica , com 100% de sucesso. Sem 
contar que eram do grupo de risco e foram medicados e 
curados da Covid 19

O médico deve ter autonomia para indicar o melhor 
tratamento para o paciente.

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Fiz o tratamento preventivo e o precoce. Passei por uma 
covid fraca, apenas com tosse por 3 dias. A sorologia 
posterior indicou imunidade. 

Acredito q todos devem ser livres p escolher a q tratamentos 
se submeter, cabendo somente ao médico e ao paciente a 
decisão de quais medicamentos e tratamentos serão 
utilizados, p toda e qq enfermidade, inclusive a Covid.

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Pena esta iniciativa ter sido apresentada só agora.... Depois 
de tantas mortes que certamente teriam sido evitadas

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim SIM TODAS  AS Medicações  QUE O MANUAL DIZ NAO 
RECOMENSADAS DEVEM SER DADAS!

Eu e minha família fomos e tratados precocemente com 
várias dessas medicações e fomos curados.  O único que não 
foi medicado a tempo estádio.  Da mesma forma que não se 
espera a metástase para iniciar o tratamento d o câncer não 
se deve esperar para tratar e tentar salva e um paciente de 
Covid. Da mesma forma que é  demoníaco mandar um 
paciente com câncer voltar para casa e só retornar quando 
houver metástase é  demoníaco não tratar um paciente de 
Covid e manda-li retornar quando o pulmão já estiver 
comprometido.
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17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "A proposta ""sugere"" NÃO usar um medicamento sob 
alegação de que ""apesar de não poder descartar 
benefício e o medicamento ser relativamente seguro, no 
momento não há evidência suficiente para indicar o seu 
uso de rotina."" E quando essas ""evidências"" surgirem, 
quem será responsabilizado?"

"Acredito que o ""cuidado"" da comissão precisa se voltar 
para as vacinas, que ainda são experimentais e que possuem 
diversas questões como eficácia e segurança ainda não 
esclarecidas para a população. "

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim A proposta da Conitec, não mostra os dados reais sobre as 
medicações reposicionadas

17/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

17/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Ainda não existem evidências para DESCARTAR  
medicamentos que são utilizados para outras doenças 
serem reposicionadas no tratamento da COVID!

Enquanto diariamente surgirem novas publicações sobre 
drogas reposicionadas para tratamento da COVID: NÃO SE 
POSICIONAR CONTRA NENHUM TRATAMENTO!

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Está prejudicando o acesso a tratamento confiável e seguro. 

17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Essencial o médico ter liberdade para, baseado no seu 
conhecimento e na anamnese observada, poder receitar 
medicação adequada. Sem nenhum tipo de preconceito 
a favor ou contra.

Minha esposa teve suspeita de Covid, foi receitada 
medicação off label e ela sarou rapidamente. Como o exame 
sorológico posterior deu negativo, não temos certeza se 
realmente foi Covid.19.
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Sim, eu e minha familia toda ,inclusive minha mãe com 86 
anos de idade, tratamos precocemente com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluam as medicações para o Tratamento Precoce que 
Salvou e Salva MUITAS VIDAS 

Eu e minha família usamos Com sucesso  as medicações do 
Tratamento Precoce.  Estendam este tratamento barato e 
eficaz ao SUS e salvem vidas 

17/11/2021 Paciente Boa

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Paciente Ruim Boa  noite! , Venho por meio dessa oportunidade relatar 
o meu caso.,  Sou testemunha de quando início a 
ministração do Tratamento Preventivo, oferecido por 
vários Municípios do Estado de São Paulo, e depois,  de 
como Negaram e  Esconderam o tratamento. , Muitos 
Médicos relataram que vários profissionais da saúde,  
artistas, políticos... fizeram uso do Tratamento. , Mas, 
esses mesmos negaram nos meios de comunicação/ tv/ 
jornais .   , Tenho vídeos desses profissionais relatando 
que fizeram o tratamento ??, Eu sou uma das que fez 
uso do Tratamento Preventivo. , Minha receita saiu de 
um PS. Antes mesmo de saber o diagnóstico fiz uso dos 
medicamentos: Azitromicina + Prednisona + 
Ivermectina. Se tivesse febre, Dipirona. , No Hospital 
Particular foi-me prescrito: Corticoide + Azitromicina  + 
VitaC com Zinco. , Tenho a Receita do SUS guardada. , 
No total com duas receitas fiz uso de 10 Azitromicina + 4 
Ivermectina  + 10  Corticoides + 60 comprimidos 
??????de VitaC (Imunoglucan)., Quando veio o 
resultado,que deu positivo, para a Peste de Vírus da 
China, já estava curada. , Sem sequelas no Pulmão. Mas 
com falta de Olfato e Paladar. , Não parei aí., Desde 
Janeiro venho Suplementando e usando Ivermectina.  , 
Prevenção ????????, Agosto de 2021, fui infectada pela 
Variante Delta. Fiz uso do Tratamento Preventivo,  foi 
acrescentado o Remédio Colchicina. , Outra vez Curada. 
, Tratamento Preventivo Sim ??, Vacinas Experimentais 
Não ?????????, AQUI NA FAMÍLIA FORAM 3 PESSOAS 
CURADAS.
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17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Respeito a autonomia médica urgentemente!

17/11/2021 Paciente Boa Venho afirmar o resultado positivo que tive e também 
minha família com o testamento precoce 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular SIM! Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas pois na linha de 
frente fazem efeito sim e estes de fato tem salvado vidas 
no Brasil e muitos outros países.

Minha mãe, irmã, sobrinha e diversos amigos foram tratados 
com estes medicamentos e  foram curados completamente. 
Se quer tiveram efeitos colaterais da doença.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os remédios reposicionados que a Conitec não 
recomenda para tratamento da Covid ajudam a salvar 
muitas vidas. Graças aos médicos que atuam na linha de 
frente da covid 19 e que aprenderam a tratar os 
pacientes nas fases 1, 2 e 3 com tais medicamentos 
salvaram muitas vidas. 

Que a Conitec estude a fisiologia da doença e não seja 
conivente as mortes decorrentes das faltas de tratamento e 
acolhimento.

17/11/2021 Paciente Muito boa Vacinada com duas doses Coronavac em 
janeiro/fevereiro, em julho testei positivo. Fiz 
tratamento com azitromicina, ivermectina, vitaminas, 
AAS, colchicina e minha doença não evoluiu, passei 
super bem e me recuperei rápido.

Que todos possam ter acesso ao tratamento rápido, antes 
que entre outras fases da doença. Covid tem tratamento.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Faltou contemplar as drogas reposicionadas Todos da família que foram acometidos pelo Covid fizeram 
tratamento imediato com ivermectina, azitromicina e a 
hidroxicloroquina e melhoraram

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precocemente com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

17/11/2021 Paciente Muito boa

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, Todas as medicações que o manual diz não serem 
recomendadas, precisam e devem ser dadas., 

Pelo relatório, nenhum tratamento precoce medicamentoso 
é válido. Se nada há que se tentar, por menor que seja o fio 
de esperança que haja em se salvar uma vida, então, pelo 
que se deduz do relatório, só nos resta tomar dipirona, ficar 
em casa e morrer de Covid_19. 

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER EFEITO OU RECOMEDAÇÃO PRECISAM SER DADAS

TRATAMOS PRECOCEMENTE 4 FAMILIARES  COM VÁRIAS 
DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO MÉDICO E 
TODOS FORAM CURADOS
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17/11/2021 Paciente Muito ruim

17/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

8 pessoas da minha família foram tratadas precocemente con 
várias dessas medicações e estávamos BEM RUINS ... Tivemos 
acompanhamento médico dia após dia e fomos curados. 

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

17/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Creio que uma consulta pública deve ser retratada da forma 
mais simples, objetiva e clara possível. Este não é o caso.

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

17/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha mãe no oitavo dia de sintomas de COVID 19 foi 
tratada com alguns dos remédios citados no texto e 
outros, já que o médico lhe informou que seria 
medicada por meio do protocolo adotado na crise de 
Manaus. Ele foi extremamente assertivo ao nos informar 
que os efeitos da medicação começariam após 72h. Dito 
e feito. Foram estes remédios que salvaram a minha 
mãe. Portanto, a não recomendação ou não sugestão 
proposta pelo texto é de total desencontro com a 
evidências clínicas observadas no Brasil e em outros 
países para um tratamento alternativo eficaz no 
combate ao vírus. Isto é um desserviço a população.

17/11/2021 Paciente Muito boa Que tratamento precoce salva! Eh real. Eh ciência. Eh 
medicina. Fui tratada e curada. Meus familiares todos 
tb. Todos bem

Sim ao tratamento dos primeiros sintomas

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim. Que todos tenham acesso a medicamentos 
indicados pelos médicos para tratamento antecipado 
(antes que os sintomas se agravem). 

18/11/2021 Paciente Boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta deve tratar dos medicamentos 
reposicionáveis.

A autoridade do médico quanto a forma de tratamento e 
escolha de medicamentos não pode ser cerceada em 
quaisquer hipóteses.
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18/11/2021 Paciente Muito boa Testado para Covid, fiz o tratamento precoce no 
primeiro dia dos sintomas, seguindo orientação médica 
e ambulatorial. , Ivermectina , Vitaminas D e Zinco, 
Azitromicina + Hidroxicloroquina , Corticoide 

Realizei tomografia antes e após a covid mostrando pulmão 
cristalino e cumpri quarentena de 21 dias. 

18/11/2021 Paciente Muito boa Eu e toda minha família fomos medicados com 
Ivermectina e Azitromicina após o diagnóstico de Covid 
e não ficamos em estado grave. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O texto precisa contemplar a utilização de drogas 
reposicionadas para o tratamento de COVID 19. 

Todos os meus familiares com mais de 18 anos tiveram 
COVID e se recuperaram com o tratamento precoce, inclusive 
meus pais idosos com comorbidades. Eu tive contato (dormi 
na mesma cama que meu esposo que teve COVID), fiz a 
profilaxia e não desenvolvi a doença. 

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quero que reconheçam o uso justo de medicamentos 
reposicionados seguros eficazes e c/ confirmação na 
literatura vigente que, têm salvado milhares de vidas: 
HQC, IVM, Nitazoxanida, antiandrogenios, budesonida, 
Anticoagulantes orais ou injetáveis fase ambulatorial

Negar atendimento médico justo por qualquer que seja o 
motivo, é uma atitude irresponsável e inaceitável.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Acho que vocês não atenderam ou não tiveram covid, 
não sabem que milhões de pessoas se reestabeleceram 
com as medicações reposicionadas como a ivermectina, 
a cloroquina, os corticosteróides, colchicina. Meus 
familiares e eu, todos nos curamos com estas 
medicações adequadamente ajustadas para cada 
indivíduo. Esse texto da conitec é uma vergonha pra 
medicina e para os pacientes que ainda estão e irão 
enfrentar a covid. Vocês estão negando o tratamento 
porque ainda não tem comprovações o suficiente de 
drogas já conhecidas dos seus efeitos pelos médicos e 
querem que a população aceite vacinas que não tem 
comprovações de nada e não se conhece por tempo de 
uso. É uma vergonha. Adicionem no seu texto. É UMA 
VERGONHA! , Me tratei contra covid com medicações 
reposicionadas. Sou obesa e sim, tinha muito medo do 
que a covid poderia fazer em mim. Procurei médicos e 
usei as medicações que ele me passou.  USEI cloroquina, 
ivermectina, azitromicina, prednisona, vitamina D, zinco. 
Estou atualmente apta ao trabalho graças ao médico 
que me atendeu e tinha as informações quanto ao 
tratamento disponível para covid. Muito obrigada dr! , 
Libertem os médicos dessas algemas. Eles não tem 
medo de cuidar dos doentes. Estão com medo de 
trabalhar, de serem julgados. , Minha família, mais de 20 
pessoas todas reestabelecidas graças aos medicamentos 
reposicionados. Obrigada aos médicos! Deus os 
abençoe! 

Deixem os médicos junto ao paciente decidir a terapia 
adequada para ele. Abram o leque e não ao contrário. 
Deixem possibilidades para todos. Cada indivíduo tem esta 
liberdade constitucional, direito de escolha de médico e 
tratamento. Isso o que vcs estão fazendo, limitando os 
profissionais da saúde, é uma vergonha. Deveriam incentivar 
os estudos sobre ao invés de lançar mão. Deus tenha 
misericórdia do povo brasileiro. , 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim Vários familiares foram tratados precocemente com várias 
dessas medicações com acompanhamento médico e foram 
curados., Outros que esperaram a falta de ar para procurar 
ajuda, infelizmente morreram. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todas as medicações mencionadas no manual como 
sem recomendação de uso DEVEM SIM ser utilizadas e 
FUNCIONAM

Meu marido teve Covid e realizou o tratamento precoce com 
Hidroxicloroquina e ivermectina, além de vitamina D e outros 
E recuperou-se totalmente.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive Covid. O tratamento por fases foi imprescindível 
é necessário. A doença não avançou para a gravidade. O 
tratamento correto (nas doses certas e nas fases certas) 
SALVA VIDAS! Utilizei Azitromicina, Ivermectina, 
hidroxicloroquina, Bisolvon , Vitamina D e Zinco 
Quelato. Permitam que o tratamento seja um, DIRETO 
de todos. O TRATAMENTO SALVA VIDAS.

Permitam o tratamento, é uma questão humanitária! 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Necessário incluir ivermectina, hidroxicloroquina e 
outros que salvaram milhares de pessoas pelo país. 
Simples assim.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Quando diagnosticado precocemente, consegue-se frear o 
desenvolvimento da infecção pelo covid19, como já 
demonstrado em diversos estudos e trials. Negar a existência 
de medicações que possam ser eficazes em determinados 
casos é praticamente um crime, é desistir da raça humana 
sem nem tentar lutar! 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir as drogas resposicionadas no tratamento. Há 
vários estudos mostrando eficácia, citem esses artigos. 

Quanta desinformação nesse documento. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir os fármacos que estão salvando vidas e que 
ficaram de fora da proposta. 

Gostaria de email para enviar documentos 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O relatório não contempla as drogas reposicionadas 
com que estamos salvando vidas.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É preciso cautela.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento Ambulatorial Inicial Salvou muitas vidas 
contra o COVID.

Tratamento Ambulatorial Inicial Salvou muitas vidas contra o 
COVID.

18/11/2021 Paciente Muito boa
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve-se valorizar a autonomia médica e científica na 
prescrição de medicamentos e terapêuticas, o que a 
proposta, ao meu ver, limita ou exclui.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O protocolo tem que ser com a drogas recomendadas 
pelos médicos na linha de frente. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Ruim Fiz uso do Tratamento precoce ,contra covid e nao tive 
maiores complicações! Se manifestou como caso normal 
de resfriado/gripe. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim,  todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. 

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce deve ser imediatamente adotado 
com o intuito de salvar vidas.

Meu pai (diabético),  minha mãe ( hipertens) e eu usamos 
ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina, etc. assim que 
contraímos COVID-19,  e .sequer precisamos ir ao posto de 
saúde.  Muitos amigos e familiares tb fizeram o mesmo e 
estão vivos.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não aborda e não libera o uso de medicamentos do 
tratamento inicial para covid.

Não

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os tratamentos iniciais e/ou precoce pra COVID19 são 
ÓTIMOS, principalmente ivermectina e azitromicina e 
Predinisona e VOCÊS QUEREM FINGIR QUE NÃO

DEIXEM AS PESSOAS SE TRATAREM DE ACORDO COM SEUS 
MÉDICOS., PAREM DE ATRAPALHAR E DIZER QUE NÃO EXISTE 
TRATAMENTO INICIAL PRECOCE CONTRA COVID19 POIS 
EXISTE SIM

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Ignora estudos e/ou não os interpreta adequadamente, e 
não recomenda drogas reposicionadas com excelentes 
resultados! Eu fui paciente e sou esposa de paciente que 
sobreviveu graças ao tratamento imediato com drogas 
reposicionadas. É um desrespeito à vida não oferecer 
tratamento a toda a população!

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Drogas reposicionadas salvam vidas. Ideologia mata mais que pandemia.
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Absurdo não indicar nenhum tipo de tratamento. Posso 
testemunhar que eu e toda minha família, inclusive 
meus pais e sogros, tivemos covid-19 e fomos tratados, 
cada um por seu médico, de forma personalizada, com 
diversos desses remédios que vocês não recomendam. 
Todos nós nos recuperamos bem, em casa, mesmo os 
mais idosos e com comorbidades. Entre os remédios que 
usamos estavam: ivermectina, hidroxocloroquina, 
vitamina D, zinco, azitromicina, anita.

Se vocês não tem segurança para recomendar o tratamento 
precoce, principalmente com uso da ivermectina, que tem 
tantos estudos promissores (leiam os estudos aqui: 
c19early.com), pelo menos não recomendem a não 
utilização, porque estão impedindo que médicos e pacientes 
decidam o tratamento que querem tentar, diante de uma 
doença em que a outra opção é ficar em casa esperando ter 
falta de ar e morrer ou tomar uma vacina inútil que não 
previne o contágio nem a doença. Ou seja, a recomendação 
de vocês é nada! Nada por nada, melhor ficarem calados.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim falar a verdade sobre os remedio, e não nos induzir ao 
erro

 muitafalta de respeito em trocar os remedios que deveriam 
ser usado pelos medicos, isto e, induzir ao erro uma pesquisa 
de opnião que deveria ser seria e com responsabilidade

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Acho frágeis os argumentos para “ sugerir” “ 
recomendar “ . 

Os medicamentos que sugerem são de custo alto e pouco 
acesso à maioria da população. A maioria das pessoas que 
conheço curadas de COvID usaram os medicamentos que 
vocês NAO SUGEREM OU RECOMENDAM . As vacinas não são 
esterelizantes e muitos que tomaram duas doses pegaram e 
foram a óbito, além dos efeitos colaterais que podem 
provocar . Entretanto, são recomendadas até para 
populações não testadas na pesquisa das mesmas . Enfim, 
cobra - se eficácia dos remédios, mas não há a mesma 
exigência para as vacinas . Acho tudo isso muito estranho ! 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, pois não vi os medicamentos que me virei quando 
tive covid19 em maio deste ano ivermectina, 
azitromicina e anitta
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Princípio da autonomia médica em conformidade com 
os anseios do paciente e/ou familiares, levando em 
consideração os riscos/beneficios... Considerando 
também a evolução nas descobertas acerca da patologia 
citada por vezes controversas e até  mesmo dos 
medicamentos citados, que em alguns deles são de 
utilização corriqueiras para outras patologias, não 
demonstrando risco ao paciente...Ainda levando em 
consideracao o efeito placebo, em minha humilde 
opinião estas diretrizes chocam com os princípios 
fundamentais da medicina.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Muitas medicações se mostraram efetivas no combate 
da covid19,  mesmo off label, tanto prevenindo como 
tratando. Vários esquemas podem ser usados, sempre 
se individualizando caso a caso. São elas: ivermectina, 
hidroxi/cloroquina, vitD, Zinco, bromexina, 
anticoagulantes, corticoides...

"As ""vacinas"" (experimentos), impostos em larga escala, 
não impedem a infecção, nem conferem imunidade robusta, 
além de estarem apresentando sérios efeitos colaterais. "

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim NÃO concordo com não recomendação da Ivermectina. Ela funciona e salvou vidas!

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu marido, filho, meus pais, irmão e cunhada e cinco 
amigos íntimos tiveram covid. Todos fizeram tratamento 
precoce imediatamente à confirmação do teste positivo 
com os medicamentos cloroquina, ivermectina, 
azitromicina, zinco, vitamina De e colchicina e TODOS 
foram curados, no segundo e terceiro dia já não tinham 
mais sintomas, não chegaram nem perto do hospital. 
Meus pais são idosos, hipertensos, obesos, meu pai tem 
asma crônica, usa três bombinhas diariamente, meu 
filho tem asma, é obeso, e todos foram curados sem 
sequelas graças ao medicamentos citados e aos médicos 
verdadeiramente comprometidos com a verdade. Todos 
fizeram tbem o tratamento profilático com IVM. Eu 
cuidei diretamente de todos eles e não contraí o vírus, 
fiz três PCRs, um teste rápido e uma tomografia e ficou 
comprovado que não contraí o vírus. Minha família foi 
salva graças ao tratamento precoce com os 
medicamentos que vocês demonizam!

Acompanho os melhores médicos e cientistas no Instagram, 
Zeballos, Zimerman, Roberta Rabelo, Paulo Porto Melo, 
Cardoso, Lucy Kerr e declaro que são verdadeiros heróis!!!! 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Faltam medicamentos recomendados
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18/11/2021 Paciente Ruim Minha família e eu todos vacinados com 2 doses, 
pegamos covid e fomos tratados com ivermectina, 
anitta, cloroquina, corticoide, azitromicina, zinco, 
vitamina d3, vitamina C e estamos nos curando. Assim 
como a família do meu esposo que usou isso e mais 
colchina, clexane, dexametasona, nenhum óbito 6 
idosos com comorbidades(pressão alta, diabetes, 
obesos), Adultos com mais de 30 anos,l com e sem 
comorbidades!, Todos vacinados, e que sem o 
tratamento precoce, não estariam aqui para contar 
história., O tratamento custa caro, pessoas carentes não 
conseguirão se salvar, para cada pessoa o custo chega a 
230,00 na minha cidade, fora o custo com o médico 
disposto a salvar vidas, e não fazer política., O 
juramento que vocês fazem é não fazer mal e salvar 
vidas, façam isso pelo amor de Deus, após mais de 
600.000 mortes no nosso país, muitos morreram pq 
foram negados ao tratamento precoce!, Que seja 
escolha de cada cidadão ser ou não tratado assim, tudo 
isso poderia ser evitado!

Pelo amor de Deus liberem o tratamento no sus. Para as 
pessoas que não tem condições, e continuam sendo 
mandadas para casa para morrer!, Isso aconteceu com meu 
pai, testou positivo e o médico nem se quer o examinou, 
passou raio x, exame de sangue… nada., Precisei procurar um 
médico disposto a SALVAR VIDAS para que meus pais fossem 
tratados com dignidade que todo ser humano precisa! Os 
médicos que tratam precoce não são vilões, eles querem 
ajudar, eles querem salvar vidas, estudam dia e noite, salvam 
pacientes que não teriam chance no sistema chamado SUS, e 
ainda voltam para suas casas e são perseguidos por políticos 
sujos., Basta! Vamos evitar outras 600.000 mortes!, Se fosse 
com sua família? Você não iria querer que fosse feito tudo 
possível para que eles se salvassem???, Tratamento precoce 
salva vidas e a maioria da minha família é testemunha disso!, 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid, eu e meu filho e fomos salvos graças ao 
tratamento imediato com IVM, azitromicina, cloroquina, 
zinco e vitamina D. No segundo dia após o teste positivo 
eu e meu filho já não tinhamos mais sintomas, não 
precisamos passar por um hospital. O tratamento 
funciona! 

Os médicos que lutam a favor do tratamento precoce e dos 
medicamentos que vocês querem proibir é que são heróis. 
Quem demoniza o tratamento deveria ser considerado 
criminoso! 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Esse ""apesar* de não descartar o benefício"" está bem 
estranho, principalmente quando  se lê vários estudos., , 
"

Tem sobre a hidroxicloroquina, olhando para o estudo 
padrão ouro da universidade de Minnesota, onde eles 
chegaram a um valor de 17% de eficiência (mas não 
recomendando pois o estudo analisava / tinha como corte 
50% DE EFICIÊNCIA,  SE VE UM POUCO de benefício e já é de 
conhecimento que é um medicamento seguro.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família fomos tratados com essas medicações, 
tivemos acompanhamento médico e nos curamos em poucos 
dias. Ninguém foi submetido a internação hospitalar.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Basicamente, considerar minhas experiências em 
família. , O povo precisa de todos os tratamentos 
possíveis e as drogas q meio mundo está se salvando: 
Azitromicina, Ivermectina/Nitaxozanida/Hcq, VitD,Zinco 
INICIADO em até 5°dia.Foi assim q n tive sequelas.Dos 
13 da família q tiveram,  1 morreu pela idade 94 anos e 
com comorbidades., Então parem de negar os 
tratamentos baratos e sem lobby. 

A escolha do tratamento deve se restringir ao médico e 
paciente. , MAIS, A ANVISA NAO É IMPARCIAL. VACINA 
EXPERIMENTAIS APROVADAS E MATANDO JOVENS. A CONTA 
VAI CHEGAR, SE A JUSTIÇA VOLTAR A REINAR NA TERRA. 
TEMPO AO TEMPO.  

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas, não deixa ninguém mais rico 
como as big Fharmas tem ficado, mas salva... mas o 
interessante é que pessoas continuem  doentes para que o 
circulo vicioso das vacinas venenosas prossiga. Milhares de 
mortos aqui no Brasil e os órgãos que se dizem da saúde 
parecem não enxergarem isso, nem o próprio ministério da 
saúde.  Qual a razão disso? Por que ser conivente com 
tamanha atrocidade contra a humanidade? Sou a favor da 
Hidroxicloroquina, Ivermectina, zinco, vitamina D, 
Azitromicina, Nitazoxanida e vários outros medicamentos 
para o tratamento precoce 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Altera tudo. Desistam da proposta. O povo não carece e o Brasil ???? no só merece isso.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tem que ter tratamento ambulatorial.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, quero que o SUS recomende e distribua os 
medicamentos do tratamento imediato pra COVID-19 
com as drogas reposicionada como Cloroquina, 
Hidroxicloroquina, Ivermectina, Nitazoxanida e outras.

Gostaria que o SUS oferecesse tratamento imediato pra 
Covid desde os primeiros sintomas e não esperar a situação 
ficar complicada sendo orientada a tomar apenas Dipirona, 
há inúmeros estudos e casos de sucesso, além de médicos 
competentes pra isso.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir os medicamentos usados inclusive por mim 
durante a Pandemia, antes da vacinação, como 
Hidroxicloroquina e Ivermectina, com associação de 
Vitamina D, Zinco e Azitromicina. Este é o coquetel que 
salvou milhares de pessoas com custo irrisório, porém, 
funciona somente no início da infecção, antes dos 
sintomas mais graves como falta de ar. Para mim 
funcionou muito bem.

As indústrias farmacêuticas, que de fato pagam fortunas aos 
médicos opinion makers, jamais irão defender ou alterar bula 
de medicamentos baratos para combater a Pandemia do 
Covid 19. As vacinas e os novos antivirais estão injetando USD 
Bilhões em suas contas. Mortes são um ótimo negócio para a 
indústria farmacêutica.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não estão indicados  medicamentos amplamente testados na 
clínica médica com resultados positivos na prevenção e 
tratamento do Covid19 tanto no Brasil como no mundo, 
como Azitromicina, Hidroxicloroquina e Ivermectina.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Reforçar o uso de drogas seguras , reposicionadas , que 
usadas em tempo hábil , salvam vidas !

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular De dificil entendimento  e acesso. As informações  devem ser mais diretas R objetivas e o 
formulário de participação deve estar mais visível, de fácil 
acesso., A divulgação tb deve ser maior., , 

18/11/2021 Paciente Ruim Sim, todas os medicamentos que o manual diz não 
haver recomendação precisam ser dadas ao paciente

Eu, minha família e amigos tratamos com estes 
medicamentos com acompanhamento medico e fomos 
curados

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Usei ivermectina, azitromicina, zinco e vitamina D., 
Estava totalmente recuperado em 4 dias.

É um crime impedir tratamentos que salvam vidas. Não posso 
acreditar que médicos possam estar defendendo vacinas 
experimentais em detrimento de medicamentos que salvam.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu sou a favor do tratamento precoce, principalmente 
da utilização da ivermectina, zinco, vitamina D, 
hidroxicloroquina e azitromicina.

Eu já havia preenchido este questionário anteriormente de 
forma errônea, pois não me atentei que a proposta era sobre 
a NÃO recomendação destes medicamentos. Gostaria que o 
voto anterior fosse desconsiderado. Obrigado.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tomei ivermectina, azitromicina, vitamina D e zinco., 
Estava bem em dois dias de tratamento.

Essa proposta do Conitec é uma tentativa de genocídio. A 
que ponto chegou a defesa dos interesses das farmacêuticas.
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Onde estão as drogas reposicionadas, na consulta?!!! 
Faltou isso! 

Importante que as drogas reposicionadas também tenham 
destaque nessa proposição.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina, 
quercetina, bromexina, aspirina, vitamina D, e muitas 
outras associações reduzem as mortes em 70 a 80%. Há 
dezenas de artigos na literatura. Há milhares de médicos 
que assinam embaixo do tratamento.

O que estão fazendo é inominável.

18/11/2021 Paciente Muito boa Sim todas as medicação que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas

Eu e minha família fizemos tratamento precoce e todos 
fomos curados

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Desculpem-me, mas esse material não foi produzido por 
quem tratou paciente ou acompanhou alinha de frente. 
A Ivermectina é super eficaz contra a COVID-19. 
Vitamina D também. Inalação de hidroxicloroquina, 
conforme indicação do Dr. Zelenko, é EXCELENTE. 
Dióxido de cloro acaba com a COVID imediatamente. 

Já convivi diretamente com pessoas que desenvolveram a 
doença. Protegi-me apenas com Vitamina D3 (20.000UI por 
dia - uso independentemente de pandemias) e usei 
Ivermectina por dois meses. Quanto tive sintomas, usei 
dióxido de cloro e nunca eles duraram mais de 1 dia! 
Considero um desserviço essas recomendações que não 
incluem nenhum dos grupos de estudo favorável aos 
medicamentos reposicionados mas incluem instituições 
comprometidas como a AMB, que reza a cartilha das 
fabricantes de vacinas sem sequer debater o assunto. Vocês 
fariam um trabalho bem melhor se ouvissem os MÉDICOS 
que tratam e curam pacientes e não instituições com 
notórios conflitos de interesses. Optem pela ciência e não 
pela indústria.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todos os remédios que o manual afirma não ser 
recomendados devem, na verdade, ser administrados.

Sim. Eu, familiares, amigos e muitos conhecidos fomos 
tivemos Covid-19, recorremos ao tratamento precoce e 
fomos curados.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz uso da medicação com resultados excelentes. Nós da população pobre precisamos de acesso facilitado e 
publicado ao tratamento.

18/11/2021 Paciente Muito ruim
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Nao Na minha  opinião  , como médico e como paciente , penso 
que , todos que fizerem o tratamento  precoce de covid , 
evoluirão , e teráo um prognostico melhor , do  que , os que 
nao usarem... ,  NA MAIORIA DOS CASOS  ... , , ,  porque na 
medicina  nunca  é nunca  !! ,  , , e  nunca  é sempre  !!, , 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de declarar que é um absurdo aos médicos e 
pacientes que desejam ser tratados de covid com 
medicamentos reposicionados e até outros com função 
já direta no sintoma , como corticóides para inflamações 
e anticoagulantes para coagulações. O tratamento tem 
eficácia e já ajudou minha família. 

Gostaria de dizer que quem estiver lendo isto , PF , não 
participe desse grupo maligno que nega a verdade e induz via 
lavagem cerebral , uma mente com dogma e não ciência. 
Minha família já se beneficiou do tratamento e existem 
diversos estudos inclusive randomizado , duplo cego e até 
mesmo metanálises. Nossa liberdade precisa ser respeitada . 
O mundo e principalmente pessoas comuns como eu e você 
,não iremos ter um bom final dessa maneira.

18/11/2021 Paciente Ruim Divulgação muito restrita.  

18/11/2021 Paciente Regular As medicações que foram utilizadas clinicamente no 
tratamento precoce e salvaram tantas vidas devem ser 
prescritas se o médico e paciente assim entenderem.

Eu e minha famíla inteira fomos curados com medicamentos 
nos primeiros dias da doença receitados por médicos e 
acompanhados pelos mesmos, a melhora foi visível depois 
dos medicamentos.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Que sejam mudado de ""não recomendado"" para 
""médicos que utilizaram são unânimes em afirmar que 
obtiveram resultados positivos"" para Ivermectina e 
Hidroxicloroquina."

Mirem-se no exemplo de países que venceram a pandemia 
utilizando no tratamento precoce a Ivermectina (Japão e 
Índia) e a Hidroxicloroquina (China)., Ao não recomendar 
estes fármacos, a Conitec está sendo cúmplice de 
assassinatos e a história vai cobrar. Porque a verdade sempre 
triunfa!

18/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir que os medicamentos citados, hidroxicloroquina, 
IVERMECTINA, Anita, anticoagulante fizeram e fazem 
efeito benéfico contra esse vírus da COVID 19

Sou prova disso, fiz e faço uso quantas vezes for necessário. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Os remedios usados no tratamento não devem ser 
restritos. O medico tem q ter autonomia junto com o 
paciente para tentar o melhor tratamento para salvar a 
vida do paciente. 

Fui tratada com medicamentos off label  para tratamento 
imediato e todos da minha família também e nenhum caso 
grave. Somos gratos aos médicos que salvaram nossas vidas.  
Eles tiveram  coragem e amor ao próximo.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa Fiz uso do tratamento para covid, não tive complicações. 
Me recuperei totalmente em poucos dias. Graças ao 
tratamento.

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito boa Sim, embora não constem no Manual as medicações 
usadas no tratamento precoce devem ser distribuídas 
pelo SUS, porque não adianta os médicos receitarem 
sem não houver distribuição gratuita para os pacientes

Eu fui diagnosticado como caso suspeito por ter tido os 
sintomas, cuja doença estava evoluindo rapidamente, 
quando tomei a Hidroxicloroquina, cujo efeito foi potente e 
imediato, em poucas horas já me considerava curado. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família ou outros tratamos precocemente com 
várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tenho passado com minha familia pela experiência da 
pandemia sem nenhuma perda de pessoas próximas por 
conseguirmos receber dos médicos locais um 
tratamento rapipido e eficaz nos primeiros sintomas da 
COVID antes mesmo do resultado dos exames, As 
medicações mais utilizadas são Ivermectina, 
hidroxcloroquina. E antibióticos. Conheço relatos de 
dezenas de pessoas próximas que fizeram estes 
tratamentos e não tiveram nenhum caso de 
agravamento de quadro da doença.

Eu pessoalmente passei a utilizar mensalmente um reforço 
de vitamina D e também de ivermectina e apesar de ter tido 
contato com pessoas que adoeceram eu não tive o COVID, já 
passei por diversos exames que sempre atestam negativo 
para o COVID.

18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento imediato salva vidas! O tratamento imediato manteve minha família e familiares 
protegidos e saudáveis.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu, minha família e meus pacientes tratamos precocemente 
com várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Há tratamento sim, voces estão tirando muitas vidas. Deixe o médico decidir o que fazer juntamente com o 
paciente, simples assim  como sempre foi.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fui yratada com remedios reposicionados Os remedios funcionam 
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18/11/2021 Paciente Muito boa Eu e toda minha família fizemos tratamento logo no 
inicio dos sintomas da covid e todos nós superamos bem 
a doença. 

18/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de invalidar o primeiro fórmulário que enviei 
pois recomendo o tratamento precoce e todas as 
medicações que o  manual diz não ter recomendação 
precisam ser dadas.

Eu e meus filhos e muitos amigos fizemos o tratamento 
preventivo e acompanhei os relatos de muitas pessoas 
curadas através do tratamento precoce.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Aqui em casa fazemos uso da ivermectina e mais vitamina D3, 
C, K, quecertina e zinco desde junho do ano passado e não 
contraímos COVID. 

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que seja permitido ao médico com base em seu 
conhecimento utilizar as drogas reposicionadas que 
julgar necessário para o melhor tratamento do paciente

18/11/2021 Paciente Muito boa Para o tratamento da COVID, utilizei a rede pública e foi 
prescrito Antibiótico, Corticoide, Xarope, Antitermico. E 
tomei também a Ivermectina, Vitamina D, C, K2, Zinco, 
Coenzima Q10 e Magnésio, esses prescritos por médico 
particular.

Fui diagnosticada no dia 02/05/21 na UBS do Bairro Parque 
Piauí, Teresina-PI.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não não

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Eu acredito no tratamento precoce. Não vi morrer e 
nem complicar nenhum caso que tenha feito o 
tratamento precoce

Não

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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18/11/2021 Paciente Muito ruim É fundamental incluir as drogas utilizadas no tratamento 
precoce. A ivermectina e a hidroxicloroquina salvaram a 
mim e a várias pessoas que eu conheço 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É fundamental incluir as drogas utilizadas no tratamento 
precoce. A ivermectina e a hidroxicloroquina salvaram 
meu marido e a várias pessoas que eu conheço 

18/11/2021 Paciente Muito ruim O uso contínuo da ivermectina como medida preventiva e o 
uso do tratamento conhecido como precoce, porém no início 
da covid me fez ter sintomas brandos e uma reação do 
organismo excelente. 

18/11/2021 Paciente Regular Sim, todas as medicações que o manual diz nao ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu e Minha familia tratamos precoce com essas medicações e 
fomos curados

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada com o tratamento precoce, eu e toda a 
minha família, somos mais de 25 pessoas e ninguém 
precisou internar! Todos fomos tratados com 
ivermectina, azitromicina, zinco e vitamina c, após 1 
semana entramos com o prelone, e todos curados. !

Nao

18/11/2021 Paciente Muito ruim É um crime deixar as pessoas morrerem por não autorizar o 
tratamento precoce c/ drogas conhecidas e seguras.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

18/11/2021 Paciente Boa
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que o médico decidisse o melhor tratamento 
para o  paciente podendo usar medicamentos 
reposicionados que achasse seguros no paciente em 
questão. Podendo Usar HQC, IVM, Nitazoxanida, 
antiandrogenios, Budesonida, anticoagulantes orais ou 
injetáveis,. Muitas pesquisas com remédios estão sendo 
feitas e devemos incluí-las nas possibilidades de escolha, 
através de uma conversa esclarecedora entre o médico 
e o paciente!

As diferenças de histórico de doenças pessoais e familiares só 
serão respeitadas dando ao médico ampla liberdade de 
decidir com o paciente sobre a melhor conduta a tomar em 
cada caso! Curar a doença e respeitar o paciente nas suas 
idiossincrasias!!

18/11/2021 Paciente Boa TRATAMENTO PRECOCE SALVA VIDAS ., FIZ TODO O 
PROTOCOLO PROPOSTO DESDE O INÍCIO DOS 
SINTOMAS. NÃO SÓ EU ,MAS VÁRIOS FAMILIARES E 
AMIGOS,SEM COMPLICAÇÕES OU ÓBITOS, GRAÇAS  A 
DEUS. 

OS MÉDICOS TEM QUE TER AUTONOMIA PARA DECIDIR 
SOBRE O TRATAMENTO DE SEUS PACIENTES EM COMUM 
ACORDO  COM OS MESMOS.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Deveria informar quais medicamentos que podem ser 
utilizado de forma off label, tipo Ivermectina, 
hidroxicloroquina, Dudasterida, Zinco, Vitamina D3, 
artemisina e proxalutamida.

As vacinas além de permite que os pacientes contraiam Covid-
19, ainda possibilitam a transmissão do vírus. Os efeitos 
colaterais das vacinas devem ser amplamente divulgados 
para que cada cidadão tomem a sua decisão.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meus pais de 91 anos foram tratados com todos os 
medicamentos no início da doença e evoluíram muito 
bem

Os pacientes relatam a melhora após o uso dos 
medicamentos. A resposta é incrível 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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18/11/2021 Paciente Muito boa Quando peguei Covid-19 em Abril de 2020, minha 
médica receitou Annita e Azitromicina. Demorei três 
dias com sintomas mas fui melhorando e fiquei bom. 
Hoje ao fazer exame de IGG estou com anticorpos. 

Infelizmente tem muitos interesses perversos por trás dessa 
demonização de Tratamento Precoce. Como não se tratar de 
imediato se TODA doença deve-se combater no início? Não 
dá para entender.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado de Covid com azitromicina, ivermectina, 
dexametasona com ótima resposta. Poucas horas após 
tomar os medicamentos já senti melhora. Se não tivesse 
tratado tinha morrido pois sou cardiopata. 

O tratamento salva vidas

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos mencionar o resultado de vários 
tratamentos que foram feitos por com resultados 
excelentes em prol do tratamento precoce

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce funciona!

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Quero dizer que tratei de 3 familiares com covid, 
utilizando as medicações indicadas para o tratamento 
precoce, e todos foram curados. Obtiveram excelente 
resposta ao tratamento clínico sem nenhuma 
interferência. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Boa Fui tratada e tive amigos e familiares num total de mais 
20 pessoas que receberam as medicações off label. Se 
recuperaram e estão bem. Um dos casos seria grave se 
não fosse o tratamento imediato com medicações 
reposicionadas.

Fui tratada e tive amigos e familiares num total de mais 20 
pessoas que receberam as medicações off label. Se 
recuperaram e estão bem. Um dos casos seria grave se não 
fosse o tratamento imediato com medicações reposicionadas.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Esses não são os melhores medicamentos disponíveis 
para o Tratamento Inicial. 

Esses não são os melhores medicamentos disponíveis para o 
Tratamento Inicial. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não tenho competência técnica Não tenho competência técnica
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não foram incluídas as drogas reposicionadas 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Meu avô estava desenganado e foi só usar a medicação 
inclusive altas doses corticoide que melhorou em 2 dias!

A medicação e caso a caso não existe receita pronta! Por isso 
deve procurar um médico com experiência no assunto para 
que após exames ele receite a medicação adequada.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. Há diversos estudos 
mostrando a eficácia do tratamento com medicações 
como ivermectina, hidroxicloroquina, bromexina, entre 
outras, atuando na não evolução do quadro. 

Sim! Eu e minhas filhas fomos tratadas com esses 
medicamentos e acompanhamento médico e não tivemos 
nenhum tipo de complicação ou agravamento do quadro.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Proposta está sem as principais medicações utilizadas no 
MUNDO. Incluam a Ivermectina, Hidroxicloroquina e 
Proxalutamida. Não é monoterapia, é protocolo 
completo.

Revisem a proposta. Apluquem o que já foi testado no 
mundo, sem conflitos de interesse.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Tratamento precose funciona sim, meus familiares 
foram tratados e todos passam bem até hoje.

18/11/2021 Paciente Ruim Todos os medicamentos não reconhecidos, foram 
usados por mim e minha família e tiveram efeito 
esperado. Fomos curados sem internação e sem sequelas

Todos fomos curados com as medicações não reconhecidas 
inclusive meu marido diabético, hipertenso e obeso sem 
hospitalização.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Me cuidei tomando Ivermectina a cada dez dias, quando 
contrai COVID foi fraco durou tres dias só cefaleia

18/11/2021 Paciente Muito boa
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não serem 
recomendadas são fundamentais para o tratamento.

Os familiares que foram tratados com as medicações 
precocemente e acompanhados por médicos esclarecidos 
foram curados. Infelizmente, perdemos um casal de tios para 
a doença em virtude da desinformação dos médicos e 
propagada pela mídia.

18/11/2021 Paciente Ruim EU E MINHA FAMILIA FOMOS TRATADOS 
PRECOCEMENTE E FICAMOS CURADOS SEM PRECISAR 
SEM INTERNADO.

EU E MINHA FAMILIA TRATAMOS PRECOCE COM VARIAS 
DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO MEDICO 
DOMICILIAR E FOMOS CURADOS.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Uso Ivermectina Absurdo o medico não ter autonomia

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O relatório não contemplam as drogas reposicionadas

18/11/2021 Paciente Ruim EU E MINHA FAMILIA TRATAMOS PRECOCE COM VARIAS 
DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO MEDICO 
DOMICILIAR E FOMOS CURADOS.

EU E MINHA FAMILIA TRATAMOS PRECOCE COM VARIAS 
DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO MEDICO 
DOMICILIAR E FOMOS CURADOS.

18/11/2021 Paciente Ruim EU E MINHA FAMILIA TRATAMOS PRECOCE COM VARIAS 
DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO MEDICO 
DOMICILIAR E FOMOS CURADOS.

EU E MINHA FAMILIA TRATAMOS PRECOCE COM VARIAS 
DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO MEDICO 
DOMICILIAR E FOMOS CURADOS.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Inclusão de outros fármacos, mais eficazes e mais 
baratos

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todas as drogas eficazes no Tratamento precoce é não 
recomendado? Vergonha.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Está faltando as drogas reposicionadas que curaram a 
mim e minha família! Ivermectina, azitromicina, 
hidroxicoroquina, quercetina, dentre outras.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim . .
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que o texto fosse mais claro para não deixar dúvidas ao 
preenchê-lo.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Regular Só quero informar que fiz o tratamento precoce e 
comigo funcionou. Graças a esse tratamento consegui 
sobreviver.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce salva vidas

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento preventivo conta Covid é um direito da 
humanidade. Omití-lo ou Proibí-lo é diabólico. 

Não ao PASSAPORTE SANITÁRIO. Sim à liberdade médica. Ou 
todos, inclusive os que ser acham ilesos, vão sofrer as 
consequências. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser, no mínimo, recomendadas 
a critérios médicos as suas prescrições. Da forma que 
está hoje, quem fica mais, como sempre, são os mais 
pobres que utilizam o sistema único de saúde., 

Meus familiares que foram acometido com o vírus bem como 
colegas próximos, fizemos uso de pelo menos um dos 
medicamentos citados no documento, e com 
acompanhamento médico (Particular Plano de Saúde), 
melhoraram. Já outros, colegas de trabalho inclusive, não 
receberam tratamentos algum, muito foram recomendados 
apenas a retornar para casa e repousar e beber bastante 
agua. Ou seja, acredito que o medicamento deve estar 
disponível para que o médico do SUS principalmente, com 
seus estudos, conhecimento, e análise das pesquisas 
disponíveis, possa ter a possibilidade de tratar seu paciente 
da melhor maneira possível. 

18/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce salva vidas
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento imediato salva vidas como em qualquer 
doença, mas as medicações são de indicação dos médicos 
que devem ter autonomia junto aos seus pacientes.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor da autonomia média no tratamento 
preventivo. Fiz uso de medicamentos (ivermectina) com 
prescrição do meu médico. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa Eu e 9pessoas de minha família contraímos a COVID, 
fizemos o tratamento precoce com ivermectina e 
azitromicina e alguns com cloroquina. Ninguém foi 
hospitalizado ninguém faleceu., Esse médico curou mais 
de 600 pacientes e não perdeu nenhum!, Genocidio é 
proibir o tratamento precoce!!!, Médicos e político 
contra estão a serviço de interesses maiores que 
querem a morte da população!!!!! À população mundial 
começa a acordar e entender isso! Quando a ira do povo 
viet a tona ninguém conseguirá segurar

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim O texto não contempla outras medicações que ainda 
estão sob avaliação 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento na fase inicial da doença com drogas 
reposicionadas salvaram e continuam salvando milhares 
de vidas. Chega de ideologia.

Tratamento na fase inicial da doença com drogas 
reposicionadas salvaram e continuam salvando milhares de 
vidas. Chega de ideologia.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Aos primeiros sintomas, procure com urgência um 
médico, nada de ficar em casa. Liberdade ao médico 
para clínicar e que os políticos, o SFT, a mídia tradicional 
façam Medicina para clinicarem.

Kit-covid a disposição de todos na rede e farmácias públicas, 
se na rede privada é usado e salva vidas, pq no SUS não, 
medicamentos baratos e eficazes. Chega de ideologia na 
saúde pública. 

18/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

18/11/2021 Paciente Muito boa Eu fui tratada em casa desde o primeiro dia de sintoma Os exames precisam ser feitos no hospital mas o paciente 
deve ficar em casa inicialmente e com tratamento precoce

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A autonomia média deve ser preservada sob todos os 
aspectos. A interação médico/paciente é que definirá o 
tratamento caso a caso. Ainda somos humanos e não robôs. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não

18/11/2021 Paciente Regular Não Não 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Eu tive COVID 19, tratei com vitamina D 3 em altas doses 
e ivermectina darei em 2 dias

Tratei mais de 100 pessoas com COVID 19 com o protocolo 
de tratamento precoce do Ministério da saúde e todos 
sairam muito bem.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ivermectina + zinco 
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Ruim Todas as medicações que o manual diz que não há 
recomendação precisam ser dadas

Eu, e vários amigos meus tivemos COVID fizemos tratamento 
de maneira precoce com várias dessas medicações sempre 
com orientação e acompanhamento médico individualizado e 
fomos curados.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid19 e me tratei com remédios que o médico 
particular me receitou. No SUS só me deram dipirona e 
loratadina.

É preciso ter medicamentos para o tratamento a disposição 
do paciente e liberdade para o médico receitar.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Permitir tratamento precoce com medicamentos 
reposicionados 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que a proposta recomendasse o uso das 
terapias de tratamento precoce (hcq + zinco + 
azitromicina, ivermectina, quercetin, etc) como opção 
disponível a médicos e pacientes nos hospitais públicos 
e privados do Brasil.

Gostaria que a proposta recomendasse que todos os efeitos 
colaterais das vacinas fossem informados a todos com 
detalhes antes dá aplicação e que a vacinação seja de livre 
escolha do indivíduo e NÃO obrigatória.
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim 7 familiares se salvaram com tratamento precoce Revejam as drogas do estudo 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim No mínimo deveriam deixar a autonomia médica 
prevalecer e se o médico achar necessário receitar o 
tratamento precoce ou o tratamento imediato, como 
assim preferirem chamar, deveriam respeitar. Até pq o 
paciente não é obrigado a tomar. Há evidência 
científicas, estudos comprovando que o tratamento com 
ivermectina+zinco+vitamina D+ azitromicina impede o 
agravamento do caso de covid. Respeitem a ciência. 
Respeitem a autonomia médica

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor da autonomia médico/paciente. Apóio totalmente o tratamento precoce

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisa contemplar as drogas reposicionadas com que 
salvam vidas

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Devemos sempre enaltecer a soberania da autonomia médica 
na conduta.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fui salva com os medicamentos para tratamento 
precoce. Esses remédios deveriam ser for e idos para a 
população 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, todas as medicações que o manual dos não ter 
recomendação, precisam ser dadas 

Minha família e amigos foram tratadas precocemente com 
várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
foram curadas 

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Faltou os medicamentos reposicionados
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18/11/2021 Sociedade 
médica

Muito ruim Tratamento inicial da Covid com drogas reposicionadas 
funcionam 

Autonomia médica deve ser respeitada para decidir sobre 
tratamento do paciente 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tive 25% dos pulmões comprometidos pela COVID e fiz 
o uso de medicamentos do chamado “tratamento 
precoce”, o que pode ter salvo a minha vida.

Os medicamentos têm os seus efeitos colaterais conhecidos 
além de serem baratos, então não vejo problemas na 
administração dos mesmos.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa Tomei medicamentos do tratamento contra a pandemia 
e melhorei rapidamente.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado com hidroxicloroquina e não tive evolução 
ruim do quadro. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Vc teve Covid? Onde foi tratado? Foi Medicado? A Falta de Autonomia Médica, a Interferência do STF e a 
Ingerência Política foram os Maiores Culpados das Milhares 
de Mortes no Brasil

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir o tratamento precoce Minha família faz uso de ivermectina e vitamina D. Quem 
teve Covid19 usou hidroxicloroquina e azitromicina tb. Todos 
bem. Incluir o tratamento precoce 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Está faltando outros tratamentos

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Esse tipo de consulta não deveria existir, pois não deveria 
existir intervenção de governo em tratamentos médicos. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

18/11/2021 Paciente Muito ruim É necessário incluir os medicamentos que vêm sendo 
usado com sucesso no tratamento precoce, tais como: 
Hidroxicloroquina, Ivermectina, Nitazoxanida 

É necessário incluir os medicamentos que vêm sendo usado 
com sucesso no tratamento precoce, tais como: 
Hidroxicloroquina, Ivermectina, Nitazoxanida., Não é 
necessário inventar nada, basta seguir o protocolo que vem 
funcionando com sucesso.
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Qualquer tratamento é individual, autonomia médica!!!

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Não contempla as drogas reposicionadas.

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Permitir todo e qualquer tratamento que NÃO tenha 
nenhum comprovação científica que fará mau. Precisa 
estar cientificamente comprovado algum mau para que 
um tratamento não seja recomendado. A lógica é o 
oposto do apresentado no texto.

"Eu me tratei com ivermectina e azitromecina, em 24h já 
estava melhor e em 48h já me considerava curado, apenas 
continuei de repouso para a recuperação plena e concluir o 
tratamento. Se foram os remédios que me curaram não 
posso afirmar, mas posso afirmar categoricamente que não 
me fizeram mau algum. Seguindo a linha de raciocínio do 
texto apresentado não deveria existir tratamento ""off 
label"". Destaco que ainda que, aos estudos a que tive 
acesso, a qtde de estudos observacionais mostrando a 
eficácia é muito, muito superior aos estudos que afirmam 
não ter efeito positivo. Não tive acesso a nenhum estudo 
sério e que não esteja sob investigação criminal, de um 
tratamento que piore a situação do paciente em estado 
precoce da doença."

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa Importantissimo a aplicação do tratamento precoce. Salvou a 
minha vida e da minha família. O Protocolo do Dr. Zeballos 
foi o utilizado em nosso tratamento. Eu fui internada e 
também usei a IV no hospital com anticoagulante na barriga 
e antibiótico na veia. Fiquei somente 1 dia no O2. Sai em 6 
dias.

18/11/2021 Paciente Muito ruim
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Eu quero retificar meu voto anterior pq votei errado, a 
proposta é muito ruim pq não inclui os remédios do 
tratamento imediato q minha mãe tomou, q foram 
ivermectina, colchicina, azitromicina, vitamina C, D e 
zinco!

O tratamento imediato funcionou não só pra minha mãe, 
mas também pro meu pai, minha irmã cunhado e sobrinhos! 
Tratamento com os medicamentos reposicionados é 
importante e ajuda mesmo os vacinados! 

18/11/2021 Paciente Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
efeito precisam ser dadas a todos os brasileiros.

Que a verdade sobre os tratamentos possa ser estabelecida e 
que todos tenham direito a receber o tratamento precoce. Eu 
fui curada e minha família também.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha familia fizemos tratamento precoce e graças 
a Deus eatamos todos bem!

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa As medicações que o manual diz não serem 
recomendadas, devem ser dadas pois apresentam 
ótimos resultados 

Meus familiares e amigos foram tratados precocemente com 
estas medicações junto ao acompanhamento médico e foram 
curados

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Não 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Quando se trata de ciência, não há unanimidade pq ciência 
envolve dúvidas e remodelações. Em qualquer documento 
oficial deve haver a visão bilateral, de quem concorda mas 
também ter os argumentos de quem não concorda. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Votei anteriormente de forma errada. Ao desconsiderar os 
medicamentos utilizados por vários médicos em tratamento 
precoce vcs reduzem essa pesquisa ã imposição do 
pensamento que rejeita tratamentos que vêm dando certo 
na prática. Revejam.

18/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família ou amigos tratamos precocemente com 
várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim
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18/11/2021 Paciente Ruim Eu, meu marido, meus sogros e meus pais nos tratamos 
com ivermectina e hidroxicloroquina e todos ficamos 
bem. Tratamento precoce salva vidas.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Regular Fui salva graças a DEUS  por encontrado um médico que 
me pediu exames e tratou a inflamação geral que o vírus 
estava causando no meu organismo. Meu exame de 
reativa C deu 16,7 sendo que o aceitável é  até  3. Se não 
fosse o tratamento precoce não sei se estaria aqui hoje. 
Repensem sobre essa perseguição aos médicos que 
estão salvando vidas, ao tratar essa doença nos 
primeiros sintomas. Ser contra isso é criminoso!

Querer proibir o uso de medicamentos que tratam essa 
doença é algo abominável. Esse tipo de consulta pública nem 
deveria existir. Pra todo tratamento de qualquer doença 
sempre valeu a autonomia médica. É vergonhoso médicos 
serem perseguidos pq estão tentando salvar vidas

18/11/2021 Paciente Regular Sou a favor do tratamento precoce

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Tratamento dito precoce com medicamentos que tem 
efeito antiviral. Fiz muito tratamento precoce, inclusive 
comigo.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir a opção de tratamento precoce! Pois em meio a 
uma situação caótica de uma pandemia onde milhoes 
de pacientes estão sendo acometidos pela doença fazer 
um texto que não esclarece nada e desaconselha 
qualquer tentativa de tratamento com certeza não 
ajuda em nada! Só atrapalha!, Tratamento com 
Ivermectina, Hidroxicloroquina ou Nitaxozamina, 
budesonide spray ou inalação de corticoide, 
bloqueadores de receptora androgênicos, 
anticoagulação quando dimero d alterado, colchicina, 
AAS em casos. De dimero d limítrofe, enoxaparina , 
corticoides na segunda fase da doença - ao iniciar as 
lesões pulmonares ou com aumento de PCR

Há inúmeros trabalhos sobre estas drogas! Basta  equipe 
técnica do MS procurar eles são competentes para isto, por 
isto não anexarei nenhum documento! Agora exigir evidência 
nível A para drogas que sabidamente não despertam 
quaisquer interesse financeiro em se construir a evidência 
científica é pedir demais! Inúmeras dúvidas e falará de 
evidências temos com as vacinas (todas elas) mesmo assim o 
MS está vacinando todo mundo!! Por que poderiam me 
explicar!! Vacinação em criança  ? Em convalescentes? 
Pessoas perdendo emprego por isto? Devemos mudar de 
país?

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID, fui tratado com esses remédios e estou curado. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não atende todos os tratamentos possíveis a disposição 
da comunidade médica.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Inclusão dos remédios que já estão sendo aplicados 
desde o início da pandemia e que salvou a vida do meu 
marido, familiares, amigos e milhões de pessoas

Não ao passaporte sanitário.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incluir os medicamentos Ivermectina, hidroxicloroquina, 
corticoides, anticoagulantes, bromexina e todos os 
medicamentos que estão sendo estudados e testados 
pro covid-19 do site C19study.com

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Proposta muito ruim porque não inclui, e ainda desabona, 
dezenas de drogas baratas sem patente que os médicos vêm 
usando para salvar vidas mundo afora. Muito ruim porque 
segue uma linha $ientífica nefasta e completamente ilógica. 
Muito ruim porque desrespeita milhares de vidas perdidas e 
evitáveis. Um acinte ao povo brasileiro e aos profissionais 
que salvam vidas com pelo menos 20 drogas reposicionadas 
de fácil acesso. Um tapa na cara do brasileiro.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim SIM, todas as medicações descritas no texto devem ser 
indicadas no tratamento de COVID

Eu, minha família e diversos amigos e parentes tivemos covid 
e nos tratamos com os medicamentos condenados no 
manual 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "Aonde está a ACEITAÇÃO DO TTO MEDICAMENTOSO ?, 
Certamente tem muita $$$ envolvida neste pedido., 
Tropa de ""picaretas"" da Medicina."

Fico ótima para o Laboratório detentor dos Anticorpos 
Monoclonais caríssimos e pouco testados e que 
CERTAMENTE está pegando este pedido para ser colocado no 
SUS.

18/11/2021 Paciente Boa

Página 444 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O Relatório não contempla as drogas reposiçionadas 
que estão salvando vidas., Azitromicina, ivermectina 
entre muitas outras. Obs: Existem muitas evidências e 
estudos.

Pagaremos enquanto houver vida! Ame a Yauh 
primeiramente e ao próximo como a ti mesmo. O Amor é o 
mais importante dentre a fé e a esperança. O Amor define o 
próprio Criador. É que falta em muitos nesse momento tão 
obscuro da humanidade, amor simplesmente.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Acredito que todas as medicações que o manual diz 
não ter recomendação precisam ser dadas. A autonomia 
médica é fundamental.

Sim. Membros de minha família fizeram tratamento precoce 
com várias destas medicações, com acompanhamento 
médico e foram curadas.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estão ignorando evidências da clínica médica. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir medicamentos reposicionados.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa A obrigatoriedade de vacinar, afronta o direito do indivíduo 
decidir se e quando se vacinar, e se existe parecer de seu 
médico quanto a essa possibilidade. E a exigência de 
passaporte de vacina, uma afronta a dignidade humana. E 
cerceamento do direito de ir e vir.

18/11/2021 Paciente Muito boa Aqui  casa foram 6 pessoas com Covid-19 e todas com 
tratamento precoce. Sem maiores dificuldade de 
superar a doença.

Todos mantendo bom índice de vitamina D.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim. Todas as medicações wue o Manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas!

Eu e minha família, tratamos precoce com várias dessas 
medicações e fomos curados.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tem que incluir Ivermectina e cloroquina

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Pra mim este relatório é uma furada para o povo, 
porque selecionando de forma tendenciosa alguns 
estudos, recomenda ou sugere que ambulatoriamente 
não se use nenhuma das drogas seguras que tem trazido 
benefícios para tantas pessoas. Ainda nessa fase 
emergencial e de incertezas científicas, que há de mal 
em ser tratado ou tentar salvar pacientes 
ambulatoriamente ou mesmo em casa por vídeo-
consulta médica e com drogas já consagradas como 
seguras? Negar isso é uma opção ignorante, corporativa 
ou política, ou de inteligência escassa

Sejam mais imparciais . Sejam mais abrangentes em seus 
estudos. Sejam mais técnicos e mais práticos. Deem valor aos 
médicos que realmente cuidam de seus pacientes e exercem 
a medicina de forma proativa. Aprendam com eles e sejam 
menos burocratas.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Inclua as drogas de reposicionamento para o 
tratamento precoce, como ivermectina, 
hidroxicloroquina, azitromicina, e outras já conhecidas.

No início de 2021 vi um amigo com diagnóstico de covid e 
recomendação para ficar em casa melhorar de um dia para o 
outro após usar as drogas citadas acima.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim! Todas as medicações citadas precisam ser dadas 
aos pacientes, claro que cada caso é um caso e quem 
avaliará são os médicos. Temos muitos exemplos no 
Brasil de médicos fantásticos que salvaram muitas vidas 
usando também estás medicações citadas, não é uma 
receita única pra todo paciente, porém nenhuma destas 
medicações pode ser excluída do tratamento de covid. O 
pior cego é aquele que não quer ver. Excelentes 
indicadores de melhora de muitos pacientes tratados 
por médicos sérios e competentes aqui no país que 
tiveram a coragem de fazer de tudo e mais um pouco 
para salvar vidas. Acho indecente essa proposta de 
excluir medicamentos baratos que ajudam tanto! E 
podem sim salvar muitas vidas ainda. 

Sim! Conheço muitas pessoas, parentes, amigos e conhecidos 
que tiveram covid, foram atendidos por médicos sérios e 
comprometidos que receitaram tb muitos destes 
medicamentos, e as pessoas estão aqui, vivas!!!! Infelizmente 
também tive caso na minha família de morte por covid de 
pessoa que foi atendida por médico que receitou dipirona e 
soro e mandou pra casa mais de uma vez em hospital 
particular de Belo Horizonte… Até este familiar voltar com 
muita falta de ar e ser entubado e falecer! Isto é inadmissível. 
Perdemos muitos a meu ver por negligência! Perdi 
conhecidos tb cheios de saúde que ficaram em casa com 
dipirona e faleceram. Eu fui atendida em teleconsulta de 
plano de saúde pois estava com suspeita de estar com covid, 
perguntei pra médica se ela acreditava no tratamento 
precoce, sabe o que ouvi aos sussurros? Isso: “Eu acredito e 
acho que tem que fazer porém não posso dizer isso aqui… Se 
tiver um médico de confiança procure já!”. Felizmente eu não 
estava com Covid, mas como não sou idiota tinha na mão o 
contato dos competentes e corajosos médicos 
comprometidos com o juramento que fizeram, de BH, de São 
Paulo, do RS e etc! Aí eu pergunto: o que estamos vivendo 
aqui? O que significa isso? Que absurdo é esse? Não querem 
gerar indicadores a partir da medicina de observação? Olha o 
Pará! Quantos morreram e quantos e quantos salvos pela 
nossa equipe brasileira,  maravilhosa? Nossos pesquisadores 
infectologistas respeitados no mundo inteiro e 
desrespeitamos aqui! Ora, ora… Vamos melhorar, gente! 
Vamos fazer diferença! Remédio de malária e vermífugo 
nunca matou ninguém a não ser que seja administrado 
errado, eles salvam!!!! E salvaram do covid tb. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que médicos que aderem ao tratamento precoce 
continuem tendo sua autonomia para prescrever. O 
tratamento precoce ajuda a doença não evoluir para 
fase grave. Deixem os médicos trabalharem com 
medicamentos off label, estamos em uma pandemia e 
precisamos lutar contra a doença. SOU A FAVOR DO 
TRATAMENTO PRECOCE!!!, Tenho vários familiares que 
fizeram o tratamento precoce e estão vivos!!!

Menos política mais autonomia do médico. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 
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18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa nao nao

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem ter total autonomia e 
responsabilidade dos seus atos. Se restringir o 
tratamento de Covid-19 isso pode abrir precedentes 
para todos os outros tratamentos e isentar 
responsabilidades. As drogas reposicionadas e até 
mesmo fitoterápicos sempre tem sido aprovadas pelo 
SUS. 

A relação paciente e médico, principalmente do paciente que 
está sofrendo, devem ser respeitados sempre inclusive a 
opção de não se medicar ou de pedir um médico de 
confiança quando se está internado na mão de médicos com 
posições ideológicas que estão de fato prejudicando o 
sistema de saúde como um todo. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Este relatório de recomendações da Conitec é 
simplesmente um absurdo e um descaso com a 
população pois recomenda simplesmente nenhum 
tratamento ambulatorial contra o Covid19! , Tenho 
experiência em tratamento da patologia em questão 
com atendimento de 2256 pacientes, a diferença dos 
resultados entre tratar e não tratar na fase inicial (antes 
do 6º dia de sintomas) é GRITANTE. Na minha 
experiência, em torno de 50% desses atendimentos 
foram iniciais e fizeram uso das medicações antivirais 
indiretas redirecionadas como HCQ, IVM, AZI, 
Dutasterida, Bicalutamida, espirolactona e Busonide 
além das vitamina D e Zinco, com início até o 5º dia de 
sintomas; nesses casos perdemos apenas TRÊS 
PACIENTES!, Ao contrário, pacientes que não fizeram o 
uso desses medicamentos e/ou chegaram ao nosso 
serviço após o 6º dia de sintomas, onde fizemos de tudo 
para ajudá-los e ajudamos muito com as medicações da 
fase pulmonar como Corticóides, anticoagulantes, 
Colchicina, Bicalutamida, bromexina, Dutasterida e 
antibióticos (quando necessário), perdemos QUARENTA 
E CINCO PACIENTES! Quinze vezes mais óbitos 
comparando ao anterior., Então vejam que o 
tratamento inicial ou imediato ou precoce, não importa 
o nome, é fundamental para o tratamento bem 
sucedido contra o Covid19... Não tratar ou indicar 
apenas sintomáticos, como a Conitec propõe, é deixar o 
paciente a sua própria sorte e privar o mesmo da chance 
de tratamento e cura, visto que essas medicações 
citadas já tem seu uso há anos e sem MALEFECÊNCIA!, A 
Conitec, assim como as demais sociedades de 
especialidades citadas deveriam ter vergonha de NAO 
RECOMENDAR TRATAMENTO AMBULATORIAL para o 
Covid19.

Na minha opinião a Conitec e demais Sociedades de 
especialidades deveriam deixar a política a ideologia e o 
orgulho  de lado e se preocupar com o PACIENTE que é o 
principal objetivo.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Há pesquisas sobre outros medicamentos mais ou tão 
eficazes que devem ser incluídos nos tratamentos.

Devem ser excluídas interferências políticas nos tratamentos 
médicos e deixar que a medicina seja usada para realmente 
tratar pessoas.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Todas as doenças devem ser tratadas desde o inicio dos 
sintomas para evitar agravamento. 
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18/11/2021 Paciente Muito boa Eu gostaria de dizer que o que me salvou foi usar o 
tratamento precoce, incluindo Ivermectina e até hoje 
suplementos de vitamina D,  vitaminas C e Zinco, e Própolis.  
Fundamental o tratamento precoce, antes entrar na fase 
inflamada. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim nao nao

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não corresponde aos medicamentos que ora são 
eficazes ao combate do vírus SarsCov-2

"Pq não estão relacionados os medicamentos como 
Ivermectina, hidroxidocloroquina entre outros que 
apresentam resultados eficazes, e até mesmo melhor que o 
""imunizante"" nomeado como vacinas. Tomo ivermectina, 
como tb 18 pessoas de minha família, de 15 em 15 dias e 
nem resfriados temos mais. Nenhum desses vacinados com 
este experimento. VERGONHA UMA CONSULTA PÚBLICA 
DESTE TEOR. QUERO SABER QUEM VAI ASSUMIR TODO ESSE 
ESTRAGO NAS VIDAS HUMANAS PELO USO DE ""VACINAS"" 
EXPERIMENTAIS? CANSADA DE HIPOCRISIA!"

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e meu marido (acima de 50 anos, obeso e diabético) 
tivemos covid e utilizamos os medicamentos 
ivermectina, azitromicina e hidroxicloroquina e 
passamos muito bem, sem complicações, sem sequelas 
e estamos em excelente estado de saúde. O tratamento 
precoce (como deve ser feito em todas a doenças) foi 
primordial e evitou internações.

Eu e meu marido (acima de 50 anos, obeso e diabético) 
tivemos covid e utilizamos os medicamentos ivermectina, 
azitromicina e hidroxicloroquina e passamos muito bem, sem 
complicações, sem sequelas e estamos em excelente estado 
de saúde. O tratamento precoce (como deve ser feito em 
todas a doenças) foi primordial e evitou internações.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Aspectos positivos do tratamento inicial do covid Eu e meu marido tivemos covid e fomos tratados inicialmente 
com invermectina, azitromicina, vitamina D, zinco e 
acetilcisteína. A doença não agravou e passamos por ela 
tranquilamente, sem problemas maiores. Acho muito 
importante o tratamento inicial. Um primo do meu marido 
não recebeu esse tipo de tratamento e faleceu. Não foi 
oferecida à ele a chance da recuperação.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim O uso combinado de antiviróticos nos primeiros dias da 
doença tem mostrado excelente resultado clínico, 
dispensando a internação e possibilitando o tratamento 
em casa/ambulatorial. Azitromicina, Ivermectina e 
Hidroxicloroquina ASSOCIADOS E NO INÍCIO DO 
TRATAMENTO na minha experiência são a conduta de 
eleição no Covid 19. 

Estes trabalhos apresentados são realizados com o uso 
isolado de um destes medicamentos ou numa fase tardia da 
doença. Devem ser utilizados na fase inicial onde a viremia 
está intensa e ASSOCIADOS, nunca isoladamente. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim  Apoio o tratamento ambulatorial da covid com 
medicamentos que o medico julgar serem indicados 
conforme o caso.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fiz uso dos medicamentos indicados ao tratamento 
precoce e tive excelente resultado.

É totalmente incoerente impedir que médicos tenham 
autonomia na escolha de tratamentos. O tratamento é 
individualizado e deve ser respeitado.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que seja totalmente transparente o resultado r leve em 
consideração o que realmente está acontecendo 
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18/11/2021 Paciente Muito boa Que com o tratamento precose logo no início da pandemia 
me fez desenvolver brandamente a doença e que tratamento 
não podem ser excluídos e obrigado apenas vacinas tb 
tratamento precose .. experimental

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não. "A metodologia utilizada de sumarizar as diretrizes pode 
facilitar muito na hora desses tipos de desenvolvimento 
rápido. Mas eu acho que, para ""despolitizar"" o assunto e 
levar isso para a população, a SCTIE pode fazer eventos 
explicando a metodologia em cada estado e para as 
secretarias de saúde. Dispensar medicamentos que não 
possuem eficácia comprovada, além de ser uma questão do 
uso racional de medicamentos, é uma questão de economia 
da saúde. "

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim As medicações que estão sendo utilizadas por médicos e 
salvando vidas n estão contempladas.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Alguns medicamentos usados com sucesso por muitos 
médicos não estão incluídos nesse documento. O que 
pode tornar o tratamento ineficiente pela falta deles, 
que já foram usados e tiveram bons resultados, que 
sabemos que são seguros e ajudaram a salvar muitas 
vidas. A não inclusão desses medicamentos pode deixar 
o tratamento falho, deixando que pessoas percam a vida 
pela falta deles.

É necessário acrescentar os medicamentos que já foram 
usados por muitos médicos, onde eles salvaram vidas com o 
uso deles. São seguros, com décadas de uso e confiabilidade.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Nao

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os médicos devem ter autonomia junto ao paciente 
para decidir sobre qualquer tratamento proposto. Há de 
se observar o uso offlabel dos medicamentos que 
funciona. 

Deveriam parar com a perseguição dos medicamentos 
baratos para tratar os paciente. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Parem de se meter em nossa liberdade e fazer lobby para 
farmacêuticas e manipulações políticas e globalistas. Nós 
temos a liberdade de escolher, junto com nossos médicos, 
quais medicamentos e tratamentos nos são mais 
apropriados, não vocês. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Pessoas têm direito a tratamento logo no, Início dos 
sintomas de QUALQUER doença. Por que não tem nessa 
?

18/11/2021 Paciente Muito ruim Acho que poderiam disponibilizar medicamentos de 
baixo custo a população, visto que são eficazes e 
enfrentamos uma crise econômica desde antes da 
pandemia.

Fiz o tratamento precoce, utilizando ivermectina, annita, 
vitamina D e zinco, além de hidroxicloroquina, acho válido 
disponibilizar aos mais necessitados estes medicamentos, 
visto sua eficácia quando administrados da forma correta e 
com orientação médica.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu testemunhei muitas recuperações com o tratamento 
precoce recomendado pelo CNM. Também defendo a 
autonomia médica. 

18/11/2021 Paciente Boa O tratamento precoce é necessário. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os médicos e pacientes devem ser livres para decidir 
sobre o tratamento que querem. Inclusive com 
medicamentos off-label. 

Parem de perseguir os tratamentos baratos e eficazes. 
Deixem as pessoas livres. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim O Tratamento precoce deve estar disponível, salvou a 
mim e meus familiares

A Ivermectina, Azitromicina. Hidroxicloroquina, zinco, vit D, 
evitaram agravamento do meu estado e familiares e hj 
estamos todos bem.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa não nao
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18/11/2021 Paciente Muito boa "Fui infectada em junho de 2019. Esperei como 
orientavam,  para procurar ajuda. Piorei, fui atendida na 
Prevent Senior com as medicações e vitaminas . Meu 
pulmão inflamou a 25% . Fui atendida por um médico 
particular, que não aceita o ""tratamento precoce"" 
mas  que usou as medicações que fazem parte do 
tratamento para esse caso. Não tive sequelas, não 
internei, melhorei rapidamente., Não me vacinei, Faço 
uso com acompanhamento de medicações preventivas. 
Faço exames  periodicamente que confirmam estar 
minha imunidade Natural um ano e meio após , muito  
robusta., Não me vacinei porque tenho comorbidades. 
Vivo normalmente e segura"

Espero em breve voltar a poder dirigir minha vida sem 
imposições políticas, interferindo na liberdade médica e do 
cidadão., A guerra não é contra um vírus. É política. , A conta 
do número absurdo de mortos vai para todos que proibiram 
médicos , hospitais e postos de saúde de medicar 
livremente., Vai para todos que obrigaram uma população 
através do medo, de participar de um experimento que mata. 
Por diversas razões, MATA. Por não ser eficaz de bloquear a 
infecção e de não agravar, sem contar inúmeros casos de 
reações adversas e mortes pelo mundo

18/11/2021 Paciente Muito ruim Excluir toda e qualquer informação negativa sobre o 
tratamento do covid com o protocolo ambulatorial de 
ivermectina com azitromicina e corticoide.

Fui paciente de covid,  iniciei o tratamento usando os 
medicamentos ivermectina,  azitromicina e corticoide. Foi um 
sucesso total,  me recuperei de forma imediata. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Familiares meu foram tratados precocemente contra a Covid 
e, graças a esse acolhimento precoce, se recuperaram muito 
bem. É um absurdo interferir na autonomia médica. Deixem 
os médicos trabalharem em paz. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Não recomenda qualquer tratamento em fase 
ambulatorial. Não recomenda o uso de diversos 
medicamentos usados por mim e por toda a minha 
família, incluindo empregada doméstica, qdo 
contraímos Covid. Constatei de perto oxímetro baixar, 
pulmão ficar 25% (no meu caso) e 50% no caso de minha 
empregada (140kg) e tudo voltar ao normal com 
utilização de vários medicamentos NÃO recomendados 
na proposta. Além de não recomendar não indica 
qualquer alternativa de tratamento ambulatorial 
precoce. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Depois de diversos estudos é um absurdo vocês não 
recomendarem o tratamento precoce
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa "Sim., Idosos da minha família foram tratados com o 
""kit"" de tratamento precoce de Covid 19 e todos 
foram curados."

Sim., Faço profilaxia com Ivermectina, fui completamente 
exposta ao vírus da Covid 19 sem sem infectada.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Parem de ir de encontro a nossa inteligência e a dos 
médicos comprometidos em salvar vidas!!

18/11/2021 Paciente Muito boa Em Dezembro de 2020, fui infectada pelo Covid-19, no 
atendimento pela UPA foi indicado o tratamento de 
Paracetamol e Ibuprofeno, após os primeiros sintomas 
fui acometida de febre 40º, dor de cabeça fortíssima, 
dor no corpo, cansaço excessivo, e dificuldades para 
respirar, em contato com a Unidade de saúde, a 
orientação era de que se agravasse a situação eu 
deveria retornar a Unidade, mas a medicação seria a 
mesma. Em consulta com outro profissional de saúde 
particular foi prescrito, Azitromicina, Corticoide, 
Ivermectina, Vitamina D, em 48h após o inicio dos 
medicamentos já não estava sentindo mais os sintomas. 
Isto ocorreu com diversos parentes e conhecidos, que 
buscaram outros profissionais além dos profissionais das 
UPAS e tiveram seu estado de saúde reestabelecido. 

Em nenhum momento desde o inicio da consulta como após 
os dias em que fiquei acometida de isolamento houve 
contato por meio da Secretaria de Saúde para verificar ou 
fazer um acompanhamento sobre a situação do meu grupo 
familiar, isto com todas as pessoas de qual eu conheço 
também não ocorreu, como pode não haver um estudo 
especifico alegando que não houve resultados quanto a 
eficácia destes medicamentos sendo que as pessoas no qual 
tiveram acesso não foram considerados. Das mais de 400 
pessoas que convivem no condomínio onde moro a grande 
maioria se contaminou e a grande maioria procurou o 
tratamento com os fármacos citados. Espero que este 
depoimento seja exemplo para que a população tenha acesso 
a escolha de seu tratamento incluído na rede SUS, pois 
infelizmente muitos não tiveram a oportunidade financeira 
de ter acesso a outros profissionais e perderam suas vidas 
aguardando o Paracetamol e Ibuprofeno fazerem efeito.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho que a proposta precisa ser revista. Acho que a proposta precisa ser revista, contemplando 
médicos que estão atendendo com resultados efetivos, como 
Dr. Roberto Zeballos, CRM/ SP: 58.439 - Clínico Geral - 
Mestrado e Doutorado em IMUNOLOGIA/ UNIFESP

18/11/2021 Paciente Regular Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. Vimos as cidades 
que mais trataram, tiveram menores índices de 
internações e mortes por essa doença. Os médicos com 
seus pacientes devem definir o tratamento e não o 
ministério da saúde ou mesmo OMS.

Eu, toda minha família, de diversas faixas etárias tomamos a 
medicação do tratamento imediato como ivermectina, 
hidroxicloroquina, antibióticos, zinco e vitamina D com 
acompanhamento médico e fomos curados.

Página 455 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Apenas confirmar a eficácia do tratamento: 
hidroxicloroquina/ azitromicina/ zinco/ vit D. Minha filha teve 
COVID, fez o tratamento e em poucos dias estava 
recuperada. Não teve nenhuma sequela, mesmo tendo 10% 
do pulmão afetado pela doença! 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Vocês continuam fechando os olhos para drogas baratas 
com excelentes resultados obtidos na prática em vários 
locais do mundo apesar de não ter artigos padrão ouro . 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Não contempla medicações mais usadas no tratamento 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim pois o relatório não contempla as drogas reposicionadas 
com que estamos salvando vidas, 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ignoraram praticamente todos os tratamentos acessíveis 
com HCQ e IVM que demonstraram bons resultados em 
países com Índia (Uthar Pradesh) e México e que tem 
publicações demonstrando sua eficácia,.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu me curei com o tratamento com hidroxicloroquina e 
ivermectina 

Tratamento precoce já 

18/11/2021 Paciente Regular não não 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa tratamento precoce para COVID-19 SEM 
OBRIGATORIEDADE DE VACINAÇÃO e para todos

não obrigar vacinação contra COVID-19 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vocês recebem dinheiro de Farmacêuticas para 
restringir o tratamento de médicos que utilizam 
medicamentos que são de custo baixo e eficácia alta? 
Porque promovem a mistura de vacinas experimentais?

Porque pessoas estão morrendo por efeitos de vacinas e a 
Anvisa não se manifesta? 

18/11/2021 Paciente Boa Fiz o uso de ivermectina logo após saber que meu irmão 
estava com Covid, tive sintomas leves, e perda de olfato 
e paladar. Meu irmão muito mal, e só melhorou após ser 
medicado com Cloroquina
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento inicial é muito eficaz com.ivermectinave 
hidroxicloroquina

Existem vários trabalhos mostrando aveficaciacdessas drogas.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento  precoce é  solução 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim Inúmeros amigos e familiares se beneficiaram e se 
recuperaram com exito de covid 19 fazendo uso de 
medicações e suplementos precocemente.

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O relatório não contempla as drogas reposicionadas 
com que estão salvando vidas no tratamento do COV19.

Sem comentários.

18/11/2021 Paciente Muito ruim fiz tratamento precoce e conteve em 1 dia o avanço da 
doença que no primeiro dia há estava infiltrado o 
pulmão. defendo o uso de tratamentos  off label pois 
funciona não só pela experiência pessoal mas pelas 
centenas de estudos cirntificos 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta precisa contemplar as drogas reposicionados que 
estão salvando vidas.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Cada indivíduo homem e mulher e único deve ser 
olhado e examinado pelo médico não e justo fazer um 
documento do que usar e não usar .. com esperiencia 
próprio tive uma infecção bacteriana e foi o primeiro 
sintoma do COVID 19 no ano de 2021 no mês de abril! 
Agora pergunto: Como vocês não deixam utilizar 
azitromicina se foi o que me ajudou na recuperação. 
Porque a princípio era só uma faringite mas em dois dias 
fiz o teste e deu positivo e fiquei 14 dias com febre 
sendo que o primeiro sintoma foi a bactériana .. graças a 
Deus eu tratei a doença que eu estava a infecção de 
garganta.. se fosse pelo seu relatório estava em maus 
lençóis..

18/11/2021 Paciente Muito boa
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz que não tem 
recomendação devem ser dadas

Muitos familiares e amigos foram tratados precice com esses 
medicamentos e avonpanhamento medico e foram curados, 
essa proposta condena a todos. medicos e pacientes tem que 
ter liberdade na escolha de opção de tratamento, muitas 
doenças sempre foram tratadas com medicação 
reposicionada, isso que querem fazer é um crime. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce com drogas reposicionados e seguras.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim As orientações não  são  consessuais entre os 
profissionais  de saúde, com trabalhos mostrando 
divergências.  Temos que ter liberdade de escolha.

As sociedades não estão  dando direito de escolha para para 
os pacientes, eles tem que ser informados e estarem cientes 
dos prós e contra  do tratamento. Como sempre foi feito em 
diversos tratamentos  para inúmeras patologias. Sem viés  
ideológico  ou de conflitos de interesses. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todos os medicamentos que o manual diz não te 
recomendação precisam ser dadas

Eu, minha família e amigos fomos tratados com várias dessas 
medicações e fomos curados. , Não chegamos nem na fase 
inflamatória. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim tomei hidrocloquina, ivermectina e azitromicina fiz o tratamento precocemente

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Liberdade de escolha , Sempre A vida n pode ser balizada pelo oportunismo , Qualidade de 
vida pro paciente 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não. não.
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Durante 1 ano de atendimento através de medicina 
online, tratei muitos pacientes diagnosticados com 
COVID19, fazendo uso de várias drogas reposicionadas, 
seguras, eficazes. O tratamento imediato impediu o 
agravamento da doença e evitou sequelas. Sempre 
considerando uma abordagem individualizada para cada 
caso.

Tratamento imediato, acompanhamento de forma a 
identificar qualquer mudança no quadro do paciente, definiu 
os melhores resultados., No meu ponto de vista, todas as 
pessoas tem o direito de escolher serem tratadas com estas 
medicações. , Autonomia do Médico e Paciente.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Minha esposa e eu (49 e 52 anos) fizemos tratamento 
com ivermectina, azitromicina, hidroxicloroquina 
(somente minha esposa, pois eu já havia passado do 
período de usar), vitaminas D e C, zinco e magnésio. 
Tivemos sintomas levíssimos. Meus filhos (17 e 14 anos) 
não se medicaram e também tiveram sintomas 
levíssimos (somente perda de olfato e paladar). Todos 
por menos de uma semana.

Minha esposa e eu (49 e 52 anos) fizemos tratamento com 
ivermectina, azitromicina, hidroxicloroquina (somente minha 
esposa, pois eu já havia passado do período de usar), 
vitaminas D e C, zinco e magnésio. Tivemos sintomas 
levíssimos. Meus filhos (17 e 14 anos) não se medicaram e 
também tiveram sintomas levíssimos (somente perda de 
olfato e paladar). Todos por menos de uma semana.

18/11/2021 Paciente Muito ruim falta inserir as drogas reposicionadas no relatório

18/11/2021 Paciente Ruim Na minha experiência, o uso de Ivermectina contribuiu para 
conter a evolução da doença., Tive 4 dias de sintomas, após o 
que adotei o uso de Ivermectina (12 mg a cada 30 kg de peso 
corporal) conforme orientação médica. Em dois dias todos os 
sintomas foram aliviados. Acho que não foram feitas as 
coletas de documentação de casos de sucesso do uso desses 
medicamentos. Muitas vezes os médicos que aplicaram os 
medicamentos e tiveram sucesso, não divulgaram esse 
sucesso. Sugiro que o órgão competente faça uma chamada 
de coleta de históricos médicos de tratamento nesses dois 
anos de pandemia. Com incentivo à apresentação de 
prontuários com vistas a aumentar a amostra de estudo, os 
médicos sentiriam motivação em divulgar seus resultados

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Acho um absurdo uma doença nova, que atingiu o mundo ,  
que pode levar a morte não poder ser tratada desde o início 
dos sintomas ! As vacinas foram liberadas com quase 
nenhuma exigência ( e todos nós tomamos ) , por que não 
tratar uma doença que dominou o mundo ? , Principalmente 
usando medicações já conhecidas de longa data ( coisa que 
não temos ainda da vacina , e nem por isto deixamos de 
tomar ) ! , Se qualquer medicação segura tiver a menor 
chance de tratar uma doença cuja cujo tratamento não foi 
encontrado ainda , não existe nenhum sentido em impedir 
profissionais que estudam e desejam acompanhar e salvar os 
pacientes ., Isto é surreal ! 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sim, todas as medicações do manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Minha família e alguns amigos trataram precoce com várias 
medicações e acompanhamento médico e foram curados 
sem sequelas 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa não não

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tomei o tto precoce e vivo estou!

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Contrai a covid em setembro deste ano. Utilizei a 
cloroquina no sexto dia. Apesar de não a ter utilizado 
precocemente, creio que a pneumonia não se agravou 
devido a utilização dessas medicações off label pra covid 
. Então acho que deveria ser excluído a não 
recomendação em qualquer caso e sim o profissional e 
paciente decidirem sua utilização já que é uma 
medicação segura como a ivermectina.

18/11/2021 Paciente Boa

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir medicamentos que realmente tenha eficácia no 
tratamento contra covid e não somente aquele queno 
médico ache bom...

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Nao Não 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Nao

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ivermectina Já 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Respondi errado a pesquisa anterior, respondi como muito 
boa a pesquisa ( caso fosse para aprovar o tratamento ), 
porém a pesquisa é exatamente o contrário. , Voto para a 
acessibilidade de TODOS os medicamentos e 
PRINCIPALMENTE a Autonomia Médica em prescrever 
fármacos diante de cada caso. Pois a clínica médica é 
soberana. , Sim à todas as formas de tratamento para 
PRESERVAR A VIDA DO MAIOR NUMERO DE INDIVÍDUOS. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Acredito e fui curada pelo tratamento precoce Eu e minha família estamos aqui graças ao tratamento 
precoce.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não!

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Diversos estudos científicos comprovam a eficácia do 
tratamento

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Muitas pessoas da minha família tiveram Covid, inclusive 
pessoas idosas, e foram tratadas e curadas com 
tratamento e acompanhamento precoce,  sem precisar 
de internação.

A abordagem precoce em qualquer doença sempre foi e será 
recomendada para proteger o paciente. 

18/11/2021 Paciente Muito boa Sou absolutamente favorável ao tratamento da Covid pelo 
Sus.

18/11/2021 Paciente Muito boa Eu tomei invermectina receitada pela dra Eliane Scherer 
de camaqua,RS, desde 03/2020 e garças a Deus não tive 
covid. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid e fui tratado com ivermectina, Azitromicina, 
acetilcisteína e não tive nenhuma sequela e problema. 
Só nariz pouco entupido 

O médico e o paciente tem o poder de decidir o tratamento a 
ser realizado 
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Devido à politicagem em assuntos que estão ainda 
sendo investigados do ponto de vista  médico, sendo 
que ainda não podemos aceitar vacinação em massa por 
falta de evidências científicas de efetividade e 
segurança, devemos poder como médicos usar 
medicações mais conhecidas valendo as tentativas com 
médicos que atenderem e entenderem seu uso com o 
bom senso e experiência dos anos e formação médica. 
Precisamos usar o que não prejudicar conforme vamos 
tendo informações fidedignas, por isto temos grupos de 
apoio entre nós profissionais médicos que estão com 
esta linha de pensamento. Medicações devem poder ser 
adquiridas e receitadas conforme kit que temos usado 
com receita médica

Lamento o papel rígido de pessoas que agem agressivamente 
contra seu povo, sem olhar o contexto maior do BEM do 
brasileiro frente à esta catástrofe., São muitas as evidências 
clínicas no dia a dia de um médico com mais de 40 anos de 
Medicina, sendo esta experiência no Sul sido estudada na 
Faculdade de Medicina e depois sendo atualizada conforme 
esta EPIDEMIA mostrava necessidades e através de 
informações de grupos ou médicos que ainda lutam no dia a 
dia em outros Centros médicos nestes dois anos evitando 
chegada ao óbito de muitos, bem antes da introdução das 
vacinas experimentais. Fui vacinada e sobrevivi à doença de 
meu marido diabético mas usei estás medicações profiláticas 
após revisões da Hidroxicloroquina por exemplo, 
amplamente usada e conhecida na Malária, no norte do país 
e India e mais recentemente usada na Artrite Reumatóide. 
Também Ivermectina usada em verminoses, piolhos e 
LÊNDIAS e com o comportamento  diferente da Pandemia na 
África, já pode ser considerada como evidência científica de 
segurança enquanto não podemos vacinar 
indiscriminadamente pelos paraefeitos nos mais jovens, 
especialmente e, pelo futuro do país. O uso ou não das 
vacinas não pode ser obrigatória,  ainda mais com 
paraefeitos sabidos graves e pela resposta favorável às 
medicações deste kit nos jovens, prescrito por médicos de 
preferência. Já os mais velhos somente ganham por vacinar-
se sendo os riscos aceitáveis 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Nao Nao

18/11/2021 Paciente Ruim
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não terem 
recomendação devem estar disponíveis e precisam 
serem dadas.

Eu e os infectados da minha família, bem como do meu 
círculo de amigos, tratamos a doença precocemente, já nos 
primeiros dias de detecção dos sintomas com diversas 
medicações e com o devido acompanhamento médico, todos 
fomos curados, inclusive os que tiveram sintomas graves

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito boa Deveriam ser publicados os resultados de cura de 
pacientes com Covid, sem internação,  e que foram 
tratados  com medicações em casa., 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim No momento nao No momento nao

18/11/2021 Paciente Boa Contaminado por COVID em fevereiro/21, fui 
acompanhado por pneumologista e medicado de acordo 
com quadro de contaminação, obtendo um resultado 
positivo sem necessidade de internação.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Assim que souber que minha filha estava positiva da de 
COVID 19, tomei ivermectina antes do meu teste positivar. 
Tive COVID e me recuperei (com outros remédios) sem 
grandes problemas.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito boa
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Quando minha família e eu tivemos covid entre abril e maio 
de 2020, fomos tratados com corticoide, azitromicina, 
Kaloba. Quando eu tive reinfecção em 2021, não tive 
nenhum sintoma, tomava Ivermectina como preventivo. 
Quando à hidroxicloroquina, tomei por mais de três anos 
400mg/dia, porque tenho lúpus, sou IRC em diálise, tenho 
sequelas na válvula cardíaca por causa de uma endocardite 
há 10 anos, porém nunca tive problemas relacionados à 
hidroxicloroquina. Eis o meu relato. Todos os da minha 
família ficaram mt bem, ninguém teve sequelas da covid ou 
agravamento da doença. Nos tratamos em casa, ninguém foi 
internado.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Boa Que na ausencia de evidências suficientes, o médico 
possa adminstrar os medicamentos que auxiliem o 
paciente em momentos de doenças e 
pandemias/epidemias... O médico é capacitado para tal 
e possui conhecimentos para melhor atender seu 
paciente mesmo que ainda não se tenha algo concreto 
sobre medcamentos e tratamentos. Ainda, para que a 
gestão publica tenha liberdade de atender seu publico 
de acordo com as recomendações medicamentosas de 
sua equipe médica de assistência no âmbito municipal.

Mesmo que não haja medicamentos específicos 
recomendados para o tratamento de pacientes acometidos 
pela COVID-19 é evidente que os medicamentos utilizados se 
deram satisfatoriamente no tratamento dos sintomas, 
amenizando assim o sofrimento dos mesmos e auxiliando na 
recuperação física e do quadro de saúde.

18/11/2021 Paciente Boa Não Tratamento precoce é imprescindível em qualquer 
enfermidade.

18/11/2021 Secretaria 
Municipal de 
Saúde

Boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O médico deve ter autonomia junto ao paciente para 
decidirem qual tratamento escolher. Cada pessoa 
merece o direito de escolher o que vai ingerir ou aplicar 
em seu corpo, isso é o mínimo de liberdade, e vocês 
querem nos tirar isso? , Faça-nos um favor, deixem os 
médicos e pesquisadores sérios trabalharem, e as 
pessoas fazerem suas escolhas.

Tive familiares salvos da covid com tratamentos imediatos 
aplicados por médicos sérios. E tive também mortos por 
covid que não fizeram tratamento imediato aos primeiros 
sintomas, e que ainda por cima já estavam vacinados com as 
2 doses. Quando se tem evidências reais, não precisa de 
estudos com hipóteses ou sugestões surreais.
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18/11/2021 Paciente Muito boa Tive Covid, e foi graças a Deus e o tratamento 
recomendado pelos médicos do hospital que me 
recuperei. Os  medicamentos usados de forma 
reposicionada funcionam, se for feito o tratamento na 
forma e tempo correto.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Forte recomendação de profilaxia com Vitamina D3 
(10.000 UI por dia), Zinco (30mg/dia), Vitamina C 
(3.000mg/dia)., Forte recomendação de Ivermectina, 
Vitamina D3, Zinco e Vitamina C aos primeiros sintomas.

Não exerço mais a profissão de clínico, mas tenho 
acompanhado diversos casos de amigos e familiares, com ou 
sem co-morbidades e não tive conhecimento de nenhum 
agravamento desta doença (zero hospitalizações) com rápida 
recuperação.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Na qualidade de cidadão, gostaria que o tratamento 
precoce da covid-19 fosse política de saúde pública a 
nível nacional. Todas as pessoas que conheço , que 
trataram a doença precocemente, conforme prescrição 
médica, foram salvos da doença. Além disso, há várias 
evidências no sentido de que, em países ou em cidades 
em que se tratou precocemente a doença, a taxa de 
letalidade é muito menor do que em países/cidades em 
que não há a disponibilização à população do 
tratamento precoce.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim , Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas 

Eu e minha família tratamos precoce , com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados .

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa O tratamento precoce da Covid 19 salvou milhares de 
vidas e de muitas pessoas ao meu redor, não entendo 
porque são contra tratar um paciente precocemente, 
essa doença se politizou e isso matou muitas vidas.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A proposta leva em consideração somente entidades 
que são contra o tratamento de drogas reposicionadas, 
quando eu mesma tenho mais de 150 pacientes curados 
dessa forma, sendo somente 2 internados, com 
continuação de tratamento e melhora. Zero óbitos. 

Respeitem aos médicos que salvam vidas. , Toda 
documentação que embasa aos tratamentos também está 
publicada em , , http://c19study.com/

18/11/2021 Empresa Muito ruim
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Devem ser incluídas drogas que já têm indícios de 
eficácia no tratamento ambulatorial de COVID,  como a 
fluvoxamina, a budesonida, a ivermectina, 
hidroxicloroquina, corticoterapia e anticoagulante. 

Não 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento ambulatorial contra a covid deve ser feito 
por iniciativa e responsabilidade do médico em questão. 
Cabe a ele decidir junto ao paciente qual melhor forma 
de tratar a COVID-19. 

A liberdade de exercer a função de médico e a sua liberdade 
de expressão é fundamental para a boa medicina e a saúde 
dos seus pacientes. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A parte onde determina exclusão de medicamentos no 
tratamento 

Discordo da condução da consulta pois acredito que o 
médico deve ter direito de escolher livremente os 
medicamentos que quer prescrever já que cada paciente tem 
suas peculiaridades...esse tipo de medidas impede inclusive 
novas descobertas. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tornar viável a utilização de  hidroxicloroquina, 
azitromicina e invermectina. 

Utilizar estudo clínico randomizado controlado de 
instituições estrangeiras sobre a utilização  de invermectina e 
hidroxicloroquina. 

18/11/2021 Paciente Boa
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. , Não há evidenciado que o tratamento proposto 
pelo profissional da saúde não tem impacto positivo na 
vida do paciente com  conduta prescrita pelo 
profissional. , Se não há evidencia, o médico irá optar 
conforme sua expertise durante seus anos de estudos e 
experiência, mas principalmente parâmetros já 
conhecidos pela ciência, no que tange aos aspectos da 
doença. , Negar o direito de prescrição ao profissional 
que está ali, em frete paciente, é desmerecer a a 
capacidade dele de discernir o que é bom ou não para o 
paciente. , Essa censura não é boa para a população. , , 
Meus familiares trataram, cada um com o que os 
respectivos médicos haviam prescrito e todos eles 
tiveram melhora significativa. , , Nenhum médico 
cometeu um crime nas prescrições. , , Crime é censurar  
a prescrição de um médico, embasado em algo que um 
grupo de médicos e políticos, querem dizer que é o 
único caminho, como se os demais profissionais do país 
não tivessem a capacidade de atuar na profissão, e 
ainda, de melhor forma que a deles. , , Para meus 
familiares e amigos, devolveram-lhe a vida, que 
provavelmente estaria perdida, não fosse o uso de 
tratamento assim que surgiram os sintomas, ou ainda, 
diante de complicações mais severas.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim
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18/11/2021 Paciente Boa Apenas reforçar a necessidade de tratar o paciente deste os 
primeiros sintomas da Covid 19. Eu, meu marido e meu filho 
tivemos covid no final de 2020, fizemos o tratamento precoce 
e não precisamos de internação. Meu marido é cardíaco , já 
infartou, possui 2 stents e tem 63 anos. Por outro lado, 
familiares que não  fizeram o tratamento precocemente, e já 
estavam vacinados, foram contaminados, sendo que 2 deles 
precisaram de internação com suporte de respiração. Um 
amigo, também vacinado com as duas doses, precisou ser 
entubado e, felizmente, sobreviveu com sequelas. 

18/11/2021 Sociedade 
médica

Muito boa Não Eu tratei vários pacientes com o tratamento precoce com 
sucesso. Eu e a minha equipe usamos profilaticamente a 
Ivermectina desde o início da pandemia e nenhum de nós 
adoeceu

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e todos os meus familiares que fomos tratados ao 
início dos sintomas de Covid 19 com Azitromicina, 
Ivermectina, Hidroxicloroquina e Zinco NÃO evoluímos 
para casos graves da doença, inclusive familiares com 
comorbidades. Todos exames de IGG e Anticorpos 
neutralizantes para SARS-COV2 que eu fiz após a 
infecção indicam imunidade robusta mesmo após mais 
de um ano da infecção.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa A doença covid 19 tem tratamento.  Quanto mais precoce 
iniciar mais chances de não ficar grave ou paciente vir a 
óbito. Eu sou a favor da autonomia médica,  onde ele 
juntamente com seu paciente irão escolher o caminho a 
percorrer durante essa ou outras doenças. Conheço muitos 
pacientes que graças ao tratamento precoce estão vivos para 
dar seu testemunho. Gratidão aos verdadeiros médicos que 
não se incomodaram e seguiram seu juramento em salvar 
vidas. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim sim, todas as medicações que o manual diz não ser 
recomendada devem sim ser administradas aos 
pacientes.

Familiares e amigos que se trataram precocemente com 
ivermectina (Ex de droga segura e utilizada há anos na 
medicina) e outros,  devidamente monitorados pelos 
médicos, obtiveram a cura e excelentes resultados.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deixou de fora as drogas que salvam vidas!
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento imediato para todos pacientes e teste de 
anticorpos pós tratamento.

O tratamento precoce salvou a vida de muitas pessoas da 
cidade onde resido não tem hospital e quando os números 
de casos desparrou foi o tratamento precoce que resolveu de 
abril a novembro de 2020 ninguém foi para hospital. Em 
3022 parou o tratamento precoce e as pessoas foram 
internadas todos aqui sabem porque é uma cidadezinha 

18/11/2021 Paciente Ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. Eu e minha família 
tomamos todas e só melhoramos por causa dos 
remédios.

Minha família e eu fizemos o tratamento precoce com essas 
medicações e não evoluímos para um quadro mais grave e 
ficamos curados.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito boa Precisamos ter acesso aos medicamentos para 
tratamento imediato da covid 19. Eu e toda minha 
família fomos tratados nós primeiros sintomas e ficamos 
todos muito bem, mesmo sendo do grupo de risco. 
Gastamos muito dinheiro para comprar os 
medicamentos, por isso é importantíssimo termos de 
graça, nos postos de saúde.

A grande maioria das pessoas que tiveram aí meu redor, 
utilizaram medicações, muitas vezes, sem ordem médica por 
não poderem pagar um médico particular, pois no SUS não 
podem tratar os pacientes mesmo eles pedindo.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu e toda minha família tivemos Covid, fizemos o tratamento 
precoce com várias dessas medicações sob orientação 
médica e fomos curados

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS.

SOU PROVA VIVA DE QUE OS MEDICAMENTOS FUNCIONAM. 
EU E MINHA FAMILIA TRATAMOS PRECOCE COM VÁRIAS 
DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO MÉDICO E 
FOMOS CURADOS.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meus pais e meu marido e vários familiares que iniciaram os 
sintomas da Covid19, iniciamos imediatamente o uso de 
Invermectina e Azitromicina e todos tiveram apenas sintomas 
leves. Sintomas como perda de olfato e paladar e dor leve na 
garganta! Nenhum precisou de atendimento médico!
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18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Excluir a proposta. Não.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. 

Eu e minha família ou outros tratamos precoce com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e fomos 
curados. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deveria ser incluída a possibilidade de uso de todas as 
drogas que tem níveis variados de evidências científicas 
e não somente as drogas de evidência 1A. Estamos em 
uma, pandemia e algumas respostas só virão com o 
tempo 

O tratamento da covid com uma, Combinação de, Drogas e 
não apenas mono terapia tem maior chance de salvar muitas 
vidas .Essa Guerra política tem que acabar . A opinião dos 
médicos que estão no front , precisa ser valorizada !!

18/11/2021 Paciente Muito ruim
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa "Apesar de ser diabético há mais de 30 anos, me cuido bem e 
meus exames de hemoglobina glicada têm variado entre 5,7 
e 6,3. Gosto muito de ciências em geral e de biologia e 
ciência médica em particular. Cheguei a cursar um ano de 
medicina na UNB, mas, por não me enxergar como médico, 
acabei mudando de área e hoje sou professor, atuando 
principalmente em cursos de Psicopedagogia e 
Neuroeducação. Tenho um bom conhecimento sobre a 
história da medicina, incluindo o processo de ""descoberta"" 
de medicamentos eficazes em doenças desconhecidas ou 
sem tratamento estabelecido e o processo de certificação de 
novos medicamentos. Desde o início da pandemia tenho 
acompanhado atentamente todas as informações 
disponíveis, incluindo o depoimento de médicos e cientistas, 
estatísticas sobre os sintomas, comorbidades, mortalidade e 
utilização de medicamentos ""off label"". Devido a isso, optei 
por utilizar ivermectina de forma profilática, tomando 18mg 
a cada 15 dias, da mesma forma que meu filho, com 30 anos 
a menos. Acredito que já tenha sido exposto ao vírus, devido 
ao tempo decorrido desde o início da pandemia e às 
atividades que realizo fora de casa. Isso vale também para 
meu filho e para minha filha, que também mora comigo e 
optou por não tomar nenhum medicamento preventivo. 
Nesse período, todos nós apresentamos, por uma vez, alguns 
sintomas que podem ser decorrentes tanto do coronavírus 
como de uma gripe comum. Começou com minha filha, a 
pessoa com maior possibilidade de exposição ao vírus, 
passou por minha neta de 4 anos, por mim e, por último, por 
meu filho. Todos nos recuperamos rapidamente e, fora meu 
filho, que tem rinite alérgica e apresentou sintomas um 
pouco mais graves, num prazo menor do que costuma 
ocorrer nas gripes comuns. "

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Péssima! Porque vcs não colocaram os MEDICAMENTOS que 
VERDADEIRAMENTE estão SALVANDO milhões de vidas! E vcs 
são uns CANALHAS, porque sabem quais são esses 
MEDICAMENTOS e não os mencionam por atuação POLÍTICA! 
Vcs não estão preocupados em SALVAR VIDAS, mas, sim em 
fazer POLÍTICA!, MALDITOS SEJAM TODOS VCS QUE ESTÃO 
CAUSANDO AS MILHARES DE MORTES NO BRASIL POR CONTA 
DESTA OMISSÃO!, DEUS HAVERÁ DE JULGÁ-LOS!!
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O povo precisa de informações verdadeiras e reais, 
esconder remédios que curam é crime.

O governo omitir efeitos colaterais da vacina e deixar o povo 
vacinar sem saber da verdade o torna responsável pelos 
efeitos ocorridos. E não são poucos.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, fui paciente e tomei as medicações que o manual 
diz não serem recomendadas. Portanto acredito que 
devem ser administradas de acordo com determinação 
médica, se pertinente. 

Meu médico me prescreveu medicamentos num tratamento 
precoce, assim como outros colegas e parentes. Acredito que 
tais procedimentos ajudaram a mim e a outros conhecidos a 
passarem pelo período doentes de maneira mais confortável 
e completamente sem riscos. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Minha família e meus amigos se trataram precoce com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e foram 
curados.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Nossa família foi tratada desde os primeiros sintomas e 
acompanhada por um médico que prescrever 
medicamentos para diminuir a replicação viral. 
(Ivermectina , hidroxicloroquina , suplementação de 
vitamina D C e Zinco ) e o quadro evoluiu de forma 
extremamente leve, sem sintomas de pós-COVID. Acho 
absurdo e imprudente a conduta de não se fazer nada 
diante de uma doença incididosa e de repercussão 
imprevisível. As medicações utilizadas são seguras e já 
amplamente utilizadas para outros fins, o conhecido 
reposicionamento de drogas, que seria a estratégia 
primeira numa situação de pandemia! 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não contempla o uso de drogas off label tais como 
ivermectina,  hidroxicloroquina,  quercetina e 
proxaluramida e outros anti-androgênios.
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Diante de toda a problemática envolvendo as terapias e da 
falta de uniformidade que tomou os serviços durante toda a 
pandemia, acredito que seria interessante o Conitec colocar 
algum tópico de sua observância sobre esse aspecto, de 
repente como forma de fomentar os serviços a 
uniformizarem e protocolarem intervenções baseadas em 
evidências. Existem iniciativas como a Evipnet que contribui 
com esse processo e trabalha junto à gestão pública no 
sentido de qualificar as tomadas de decisão, o que pode ser 
também intermediado por intituições como Universidades 
Federais. Vir um olhar do Conitec trazendo essa 
recomendação / importância, acredito que seria de grande 
relevância política sobre a temática.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa não não

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa CONITEC  deveria ter tomado atitudes já faz 1 ano. É a 
sua função.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Permição absoluta do uso da Ivermequitina, da 
Nitazoxinida(Anita) e da Hidroxiccloroquina(Cloroqina) a 
quarquer proficional médico do sistema público e 
privado.

Convencionar de alguma forma pissível a venda e ou 
aquisição por simples receita e ou sem esta exigência a 
dosagens comuns., A facilidade do uso conciente foi vital no 
tratamento.

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precose com medicações off label são 
excelentes, conheço pessoas que tiveram Covid e todas 
usaram os medicamentos e estão TODOS MUITO BEM. 
Meu marido teve e se tratou com Ivermectina, zinco, 
vitD, HCQ... e ficou ótimo! Existem estudos com 
comprovação cientifica dos medicamentos, porém a 
mídia fez questão de esconder da população, preferem 
a inoculação de substância chamada de Vacina, onde 
nem a bula podemos ter. Comprovadamente a vacina 
não tem eficácia, meus irmãos tomaram, vizinhos, 
amigos... quando não tiveram sérios efeitos colaterais, 
tiveram a Covid de forma séria! Isso significa que a 
vacina NÃO FUNCIONA! Já estamos vendo isso na 
Europa! Queremos a liberdade dos médicos e pacientes 
em relação a medicações a serem ministradas em 
qualquer tipo de enfermidade! 

Queremos tratar com medicamentos  de forma livre, sem 
manipulação das Big Pharmas, nos empurrando a VACINA 
goela abaixo!

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não "Que os membros do conselho possam aprovar as 
recomendações tecnicas indicadas nesta consulta publica, já 
que as evidências cientificas estão presentes principalmente 
no que diz respeito a não utilização do chamado ""kit 
covid"" - cloroquina/hidroxicloroquina, azitromicina, 
ivermectina e que os médicos deixem de usar os pacientes 
como cobaias, sem estudo cientifico ou acompanhamento de 
estudo fase 1/2/3 sendo realizado."

18/11/2021 Paciente Muito ruim Não concordo com a proibição da venda destes 
medicamentos

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Essas medicações que  manual diz não serem 
recomendadas, deveriam ser. Deveriam ser dadas pois 
salvam vidas

Não concordo com essas diretrizes, pois tira o direito de 
médicos fazerem atendimentos off label, fato é que todos da 
família e amigos que usaram tratamento precoce se 
salvaram. 
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "Todas as drogas reposicionadas avaliadas pela equipe 
da CONITEC e outras que ainda não foram avaliadas tem 
trabalhos relatando eficácia e segurança e estes 
trabalhos não foram incluídos neste manual. Para citar 
apenas uma das medicações, a IVERMECTINA conta com 
130 estudos, 84 revisados ??por pares, 66 com 
resultados comparando grupos de tratamento e 
controle, sendo que 31 dos estudos randomizados 
controlados obtiveram 67% de resultados positivos com 
redução de internação e óbitos demonstrando portanto 
grande reprodutibilidade de resultados positivos. 
Considerando que a COVID 19 é uma patologia com 
imenso potencial de agravamento e morte, não existe 
nenhum bom senso na conclusão da CONITEC que 
""considerou que, apesar de não poder descartar 
benefício e, o medicamento ser relativamente seguro, 
no momento não há evidência suficiente para, indicar o 
seu uso de rotina.""  Esta conclusão não encontra 
respaldo na vida real e é um absurdo considerando o 
volume de evidências favoráveis à sua utilização. 
Segundo informações contidas em c19early.com 
sessenta e sete (67) países já aprovaram tratamentos 
precoces. Foram realizadas por aquele grupo análises 
em tempo real de um mil cento e cinquenta e tres 
(1.153) estudos, com avaliação de trinta (30) 
tratamentos iniciais em COVID-19 e banco de dados de 
duzentos e trinta e um (231) outros tratamentos 
potenciais. Esta é a afirmação positiva daquele grupo, 
com a qual concordo 100%, em favor dos pacientes: 
""Os tratamentos não substituem as vacinas e outras 
medidas. Todos os meios práticos, eficazes e seguros 
devem ser usados. A eliminação da COVID-19 é uma 
corrida contra a evolução viral. Vacinas e tratamentos 
são extremamente valiosos e complementares. Nenhum 
tratamento, vacina ou intervenção está 100% disponível 
e eficaz para todas as variantes atuais e futuras. Negar a 
eficácia de qualquer método aumenta o risco de COVID-
19 se tornar endêmico; e aumenta a mortalidade, 
morbidade e danos colaterais"". ESPERO QUE FIQUE 
BEM CLARO QUE ""TODOS OS MEIOS PRATICOS, 
EFICAZES E SEGUROS DEVEM SER USADOS"" E TODAS AS 

Eu mesma tive COVID-19 e fiz o tratamento imediato,  me 
senti muito bem após apenas 24 horas de tratamento, nem 
mesmo alterei provas de atividade inflamatória. Excelente 
resultado. Tenho 57 anos e um pouco de sobrepeso. Meu 
esposo, alguns familiares e amigos foram tratados com os 
protocolos de tratamento precoce também com bons 
resultados, alguns necessitaram da associação de corticoides 
e anticoagulantes mas também com excelente resposta. 
Vários grupos de médicos espalhados pelo país tem 
estatísticas excelentes com pouquíssimas complicações com 
o tratamento e acompanhamento adequado. Esta 
experiência deveria ser considerada quando se avaliam 
políticas públicas a serem adotadas. O paciente do SUS tem 
direito a esta oportunidade de tratamento com todas ou 
quaisquer interrogações que possam surgir, basta que haja o 
seu consentimento e sem nenhum viés político. Não é esta a 
política adotada para as vacinas contra COVID19? Não 
podemos adotar dois pesos e duas medidas! Acessem 
c19early.com, FLCCC (Front Line Covid 19 critical care 
alliance), medicospelavidacovid19.com.br.  
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EXPERÊNCIAS POSITIVAS DE GRUPOS DE TRABALHO, 
SEJAM MÉDICOS DA LINHA DE FRENTE OU CIENTISTAS 
OU PAÍSES QUE ADOTARAM TRATAMENTOS COM BONS 
RESULTADOS DEVEM SER  SEGUIDOS E NÃO 
RECHAÇADOS. "

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Medicamentos reposicionados são os mais importantes 
e não constam no texto.

Consulta tendenciosa que induz ao erro.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação percisam ser dadas.

Trantamos precoce com várias dessas medicações e 
acompanhamento médico e fomos CURADOS.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Boa Tive Covid em Novembro de 2020, tenho comorbidades 
relacionadas a doenças Auto-imune, entre elas Púrpura 
Trombocitopênica, me senti muito mal e meu médico, 
indicou o tratamento com Azitromicina, Predinisona e Anti-
coagulante, Iniciei no 5 dia, pois estava piorando 
rapidamente. Depois do 2o dia de tratamento, já senti uma 
melhora muito grande. Fiquei bem, não precisei ser 
internada. Meu filho mais velho (na época com 18 anos) , 
alérgico, tb pegou o virus no período da quarentena em casa, 
chegou a ter 39 de Febre, iniciou somente a Azitromicina já 
no 2o dia, e ficou bem rapidamente. Precisamos parar com 
essa ideia de que não existe tratamento. Senti na pele que 
me ajudou, apesar do médico do Albert Einstein ter me 
mandado para casa esperar falta de ar. (sem comentários) 
Obs. Ambos somos A- , meu marido e outro filho que são O+ 
não pegaram o virus, mesmo fazendo quarentena conosco. 

18/11/2021 Paciente Boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o material diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Tratamos precoce com várias dessas medicações e 
acompanhamento médico e fomos CURADOS. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Se não fossem as medicações para tratamento inicial eu 
teria morrido. Minha irmã já teria falecido antes de mim 
e ela está na linha de frente na UTI da COVID. Tomamos 
medicação via orientação médica. Azitromicina e 
ivermectina. Vitamina D e Zinco. , Continuamos desde 
então com a ingestão de vitaminas pós COVID. , Minha 
irmã usou cloroquina em dose recomendado por já ter 
comorbidades respiratórias. , Se o MS tivesse tomado 
frente e exigido um protocolo assim, certamente as 
mortes ou supostas mortes por COVID teriam sido 
infinitamente menores .

Tomem frente a pandemia e todas as diretrizes. O MS deve 
ter autonomia e autoridade máxima sobre o que fazer. , 
Chega de máscaras… isso não funciona para população! 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Meu filho e amigos pegaram covid e trataram com as 
medicações do tratamento precoce, e o resultado foi 
excelente, curados. 

Tratamos precoce com várias medicações e 
acompanhamento médico e fomos bem sucessivos e curados 
com o tratamento precoce 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A experiência tem mostrado q o tratamento com 
medicamentos não recomendados pela Conitec, qd 
iniciados até o 3° dia apresenta boa evolução. O q é 
corroborado por vários trabalhos. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não está claro como deve ser feita contribuição quanto 
ao tratamento precoce para covid-19! , , Falta campos 
para que as pessoas, possam relatar sua experiência 
com os medicamentos, que eventualmente tomou!

Conhece diversas pessoas na minha região que tomaram 
algum dos medicamentos da lista, e sequer precisam recorrer 
ao médico!

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O relatório não contempla drogas repisicionadas. Seguir o protocolo médico de tomar dipirona e ficar em casa, 
imposto pelos hospitais aos doentes, matou muitas pessoas. 
E a vacinação não evitou/evita mais mortes. Está na hora de 
investir maciçamente na prevenção.

18/11/2021 Paciente Muito boa
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas. Deixem as pessoas decidirem juntamente com seu médico.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Especifiquei quais medicamentos são propostos aqui 
nesta consulta a serem utilizados na prevenção.  Eu 
tomo Ivermectina e não vou tomar a vacina ineficiente. 

Coloquem a relação dos medicamentos usados. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Boa Tratamento Pelo amor de Deus de tratamentos para pessoas 

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa O médico têm que poder trabalhar com liberdade 
oferecendo o que ele acredita ser o melhor para seu 
paciente. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Follow the Money ???? BIGPHARMA Follow the Money ???? BIGPHARMA , Justiça terrena ou 
celestial aguarda VOCÊS 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Meus filhos os genros e netos em número de 13 
pessoas, tiveram covid e foram tratados de imediato 
orientados pelo grupo de  Médicos pela Vida com 
ivermectina, azitromicina, hidroxicloroquina e outros e 
rapidamente (5dias) recuperaram sem sequelas.

Na família outros inclusive eu, não tivemos a doença em 
número de mais de vinte pessoas, estou incluído minhas 
irmãs sobrinhos e cunhados., Obrigada

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento Precoce  Salva Vidas As drogas reposicionadas para o tratamento da Covid são 
úteis, necessárias e salvam vidas. Foram utilizadas por mim e 
minha família e ninguém precisou de hospitalização e nem 
ficou com sequelas. Autonomia Médica e tratamento precoce 
SIM 

18/11/2021 Paciente Muito ruim todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu me tratei com TRATAMENTO PRECOCE com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fui curado. 
Queremos o direito de sermos tratados no SUS com 
tratamento precoce. 
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Votei anteriormente, mas após uma leitura mais detida 
percebi que não foram incluídos remédios off label e 
outras que deve ser consideradas no tratamento 
precoce. Essas drogas devem ser incluídas para o 
tratamento precoce da doença.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O tratamento salvou milhares de vidas no Brasil e pelo 
mundo. Eu tenho a esposa ainda porquê utilizou os 
medicamentos a partir da orientação do médico. Da mesma 
forma, ainda tenho o cunhado e 2 primos que também foram 
infectados por essa peste chinesa e estão vivos graças ao 
tratamento inicial. Amigos são vários que também passaram 
por isso.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Regular Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu e minha família fomos tratados com várias destas 
medicações precocemente e fomos curados, acompanhado 
dos médicos claro

18/11/2021 Paciente Muito ruim Vocês serão responsáveis por muitas mortes no Brasil se 
continuarem com esse estudo induzido por órgãos que 
recebem patrocínio da indústria farmacêutica! A conta 
chegará ou melhor o dinheiro já chegou para vocês quero 
dizer à JUSTIÇA 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Faltam os medicamentos atualmente utilizados para 
tratamento precoce 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Genocidas

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não
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18/11/2021 Paciente Muito boa Acredito que os medicamentos reposicionados são de 
grande valia para tratar Covid por minha experiência 
pessoal e de meus parentes, amigos e funcionários. São 
vários medicamentos que devem sempre ser indicados 
por um médico especializado e que, de acordo com cada 
paciente, se medica alguns em detrimento de outros. 
Por isso, ao ler o documento inicial, percebo ainda 
muita resistência da parte das entidades 
governamentais em não orientar e disponibilizar estes 
medicamentos na rede do SUS.

Gostaria de relatar meu caso e de meu marido Humberto 
Carlos L'Astorina., Dia 31/10/2020 comecei a sentir dor de 
cabeça esporádica, calafrio na coluna e uma arranhar na 
garganta e às vezes tosse. Na mesma madrugada tive uma 
febrícula de 37,3 °C., No dia 01/11/2020 me dirigi ao hospital 
Moinhos de Ventos em minha cidade para fazer o exame., Fiz 
exame RT-PCR dia 01/11/2020 com confirmação para 
infecção pelo SARS-CoV-2., Através da Unimed marquei 
consulta online com minha médica para dia 03/11/2020 e 
iniciei tomando medicações receitadas por ela como 
Ivermectina, Colchicina, Vitamina D3, Zinco, Azitromicina e 
xarope de bromexina. , Fiquei isolada em casa e já no dia 
seguinte meus sintomas como febre e calafrios passaram. 
Nos dias que seguiram fui melhorando e após 1 semana já 
me sentia 100% sem mais nenhum sintomas., Não tive 
cansaço, nem falta de ar. Minha médica me acompanhou 
durante todo o período conversando pelo whatsapp., Meu 
marido também pegou Covid de mim. Seus sintomas 
iniciaram 2 dias depois dos meus. Também consultou com a 
médica e o tratamento dele foi um pouco diferente sendo 
que ele tomou Ivermectina, Vitamina D3, Zinco, Azitromicina, 
xarope de bromexina e hidroxicloroquina., Nós dois nos 
tratamos sempre em casa e uma semana depois já nos 
sentíamos bem.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim , todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

minha filha tratou precocemente a covid com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e foi curada

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Tratamento precoce para COVID com drogas 
reposicionadas SEGURAS, EFICAZES, BARATAS, ORAIS, 
SEM PATENTE.

Todos da minha família tomamos e ninguém sequer internou-
se.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Os esforços dos médicos ao tratamento precoce foi a 
favor da vida e saúde. Medicamentos são necessários ao 
tratamento a COVID19. Muitas mortes não teriam 
acontecido. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sou irmã de vítima do Covid19, que foi tratada com 
cloroquina sem a família saber e que teve piora do 
quadro após a introdução do medicamento no 
tratamento, e que veio a óbito em abril de 2020. 

Não.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Nao Não

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O texto se refere de maneira forte ao que não deve ser 
utilizado, ignorando qualquer evidência do que 
acontece nos países Africanos, na Índia e da experiência 
de alguns serviços de saúde no Brasil. Deveria ser 
rejeitada inteiramente.

A proposta deveria utilizar-se de todos os meios que estão 
sendo implementados ao redor do mundo e não procurar 
restringir a autonomia médica. Ficou patente que da forma 
que foi apresentada, as recomendações seriam um método 
indireto de coação aos médicos, quando se escreve que a 
recomendação é uma recomendação forte, abrindo brechas 
para o questionamento da autonomia. Ademais nas 
referências foram ignoradas referências e debates sobre os 
benefícios das terapias rejeitadas no documento. Não se deu 
voz ao contraditório. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas!

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa A minha experiencia pessoal e de muitas pessoas da 
minha familia revelou que o tratamento precoce por 
meio de hidroxidocloroquina, ivermectina vitamina C e 
vitamina D se mostraram muito efetivos e nao houve 
necessidade de sequer tratamentos mais sofisticados ou 
hospitalares

o tempo de duracao dos sintomas com estes tratamentos 
foram, muito pequenos tipo de 3 a 5 dias no máximo e sem 
sequelas posteriores

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

18/11/2021 Paciente Muito boa
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
indicação, precisam ser dadas.

Eu e outros membros de minha família fizemos o tratamento 
imediato aos primeiros sintomas de COVID e fomos curados, 
sem necessidade de internação hospitalar. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Remover qualquer alusão ao uso de antibióticos, 
ivermectina ou hidroxicloroquina, salvo para dizer que 
são ineficazes para o tratamento ambulatorial do 
Covid19. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim somo 9 pessoas da mesma familia tratadas com as 
drogas reposicionadas, incluindo meus pais de 071 e 73 
anos. a maioria dos medicos da minha cidade e das 
cidades no entorno utilizam esses medicamentos. 
Permita que outras pessoas sejam salvas.

Sejam humanos, esqueçam a politica e o lobby. Coloquemse 
no lugar das pessoas, quanto sofrimento.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID  estava muito mal a noite. Administrei a 
Hidroxicloroquina antes de dormir e acordei 
completamente melhor. A mesma coisa aconteceu com 
a minha mulher. Como não acreditar em fatos reais. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa não Parabenizar pelo rico levantamento de artigos e a não 
recomendação destes medicamentos para Covid19

18/11/2021 Paciente Boa Eu, marido, meu filho e minha filha fomos tratados com 
IVERMECTINA. 

18/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

18/11/2021 Sindicato 
profissional

Muito boa Não Reafirmarmos o respeito a ciência
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Reconsiderar a recomendação para os medicamentos 
referidos com base em literatura médica disponível e 
dados colhidos ao redor do mundo de fonte confiável., 
Para o que ainda não se tem certeza da eficácia ou falta 
dela, melhor não criar protocolo a este respeito e 
respeitar a liberdade do sujeito e a orientação do seu 
médico.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É direito do paciente e do médico a liberdade em se fazer o 
tratamento de uma enfermidade qualquer, ainda mais 
considerando a situação de pandemia. Estão usando dois 
pesos e duas medidas, as vacinas que eram a solução para 
tudo, aos poucos vão sendo utilizadas com 2ª, 3ª. 4ª dose e 
sabe-se lá quantas serão, lembrando que são vacinas 
experimentais e muitos dos usos atuais sequer constam nas 
bulas para profissionais de saúde, portanto estão fazendo 
uso de experimentos com as mesmas. E os medicamentos do 
tratamento precoce são utilizados à pelo menos 40 anos sem 
problema algum, portanto devem sim ser utilizados pois 
foram um ponto a mais para menor mortalidade de 
pacientes, levando-se em conta  que o padrão de 
medicamentos Brasil afora era dipirona, paracetamol e fique 
em casa até sentir falta de ar, Lembro que o experimento da 
Manaus, foi um tragédia por terem sido usadas doses 
cavalares de medicamentos, totalmente acima dos 
protocolos usados para o tratamento precoce que foi 
utilizado com êxito em milhares de pacientes. Pela liberdade 
do uso do tratamento precoce que é eficaz sim, barato 
(talvez seja este o problema) e rápido.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tive atraso na prescrição de medicação, mesmo com 
exame positivo para covid19., Quando conseguimos 
tratamento, as medicações que me ajudaram foram as 
que estão sendo julgadas ineficientes. Então, não posso 
apoiar essa CP.

A medicina sempre foi preventiva em toda sua esfera, o apelo 
é para que não se tenha viés político, então, pratiquem 
medicina de verdade.
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Todas as medicações citadas no manual como "" não 
recomendadas"" DEVEM SIM, serem usadas aos 
pacientes de Covid."

Várias pessoas da família e amigos que adoeceram de Covid, 
usaram essas medicações com acompanhamento médico e 
foram curadas.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento deve ser decidido entre médico e paciente. 
Mesmo off label

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce me ajudou muito, estava com 
covid ai eu tomei hidroxicloroquina  e ivermectina com 1 
semana eu fui curado com esse remédios, tem muitos 
estudos no mundo sobre esse remédios  que esse 
podem tratar os sintomas da covid e essa resolução de 
não recomenda esse remedios e muito ruim e isso pode 
matar muitas pessoas se ficar sem esse fármacos ou 
impedir de usar esse medicamentos. Por isso essa 
proposta e muito ruim.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "SIM. TODAS AS MEDICAÇÕES INDICADAS COMO 
""RECOMENDAMOS NÃO UTILIZAR"" DEVEM SER 
ALTERADAS PARA "" RECOMENDAMOS UTILIZAR"". 
TODAS DEVEM SER APLICADAS NO TRATAMENTO 
IMEDIATO."

SIM. DECLARO QUE ALGUNS FAMILIARES MEUS E OUTROS 
AMIGOS FORAM DIAGNOSTICADOS COM A COVID 19 E 
FORAM CURADOS PELO TRATAMENTO IMEDIATO COM ESTES 
REMÉDIOS E ACOMPANHAMENTO MÉDICO. ESTE 
TRATAMENTO DEVE SER DISPONIBILIZADO NO SUS, COM 
URGÊNCIA.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os remédios oferecidos no tratamento precoce 
deveriam ser a ivermectina , hidroxicloroquina, 
azitromicina, zinco, vitamina d, acetilcisteina, 
prednisolona.
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A proposta é péssima porque proíbe a utilização de 
qualquer medicamento para tratamento da doença.

Meus familiares realizaram tratamento precoce da doença 
com várias dessas medicações, mediante acompanhamento 
médico rigoroso, e foram todos curados.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce é ótimo Barato e sem riscos 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado com acompanhamento médico, com o 
tratamento precoce e apesar de marcadores estarem 
alterados, com o tratamento precoce não precisei de 
hospitalização.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Acredito ser o tratamento precoce em caso de Covid de 
suma importância e um direito de cada cidadão

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim NÃO. NÃO.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce. Ele salva vidas.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Usei no tratamento da COVID ivermectina vitamina d e c 
e azitromicina e fiquei curado

Uso ivermectina vitamina d e c como auxiliar na prevencao 
contra o COVID

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Respeito a autonomia médica

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Eu, meu filho e esposo tivemos covid. Fizemos uso 
preventivo e precoce de ivermectina, vitamina D. Não 
tivemos problemas de saúde. Recuperação total

Acho um absurdo não liberarem e indicarem o tratamento 
para todas as pessoas.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

18/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos listados devem conter aqueles que já 
foram e continuam sendo amplamente utilizados ao 
redor do mundo e demonstraram eficácia, além de 
serem conhecidos há décadas, muito baratos, seguros e 
com reações adversas insignificantes, como 
HIDROXICLOROQUINA, IVERMECTINA, AZITROMICINA.

"Eu e mais 8 da minha família, inclusive minha mãe de 87 
anos, com diversas ""comorbidades"", fomos curados 
rapidamente da Covid com esses medicamentos 
""proibidos"" sem qualquer reação adversa ou efeito 
colateral, sem internação, oxigênio ou UTI. Tratamento 
precoce salva, e HIDROXICLOROQUINA, AZITROMICINA e 
IVERMECTINA SÃO EFICAZES, além de seguros e baratos., O 
lobby da indústria farmacêutica contra esses medicamentos 
sem patente que não dão mais lucro já custou vidas demais!"

18/11/2021 Paciente Muito boa Eu e meus familiares fomos contaminados pelo COVID e 
graças ao tratamento preventivo conseguimos superar 
ao virus sem sequelas.

Eu tive um dos pulmões comprometido e através da pronta 
medicação consegui reverter a situação. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Vocês não recomendam uma série de medicamentos 
que foram os únicos que me ajudaram a se recuperar. 
Absurdo!

Acreditem mais em quem realmente usou os medicamentos 
não recomendados e curou seus pacientes na vida real. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Por enquanto não Gostaria de responder essa pergunta no final. Não sei o que 
tem pela frente
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Avaliação e indicação de possíveis conflitos de interesse 
nas pesquisas (pessoas, cargos, instituições, 
financiadores etc) de estudos sobre não recomendação 
de medicamentos reposicionados seguros eficazes e 
com confirmação de eficácia na literatura vigente 
atualmente em uso por médicos e pacientes dentro do 
prescrito pela ética médica.

Reforço do princípio da autonomia, com regramento que 
restabeleça e reforce a relação médico-paciente no 
tratamento, segundo os códigos de ética médica, bem como 
garantias contra qualquer tipo de constrangimento, seja em 
que meio, para pessoas e profissionais médicos que, na 
ausência de opções, decidam pelo uso off label de 
medicamentos com alguma evidência clínica e nível de 
segurança. A medicina é uma ciência e, portanto, não 
dogmática; o uso off label é uma alternativa para situações 
como a atual, além da maior parte da medicina clínica 
atualmente. 

18/11/2021 Paciente Regular A sugestão de não uso de Ivermectina ainda da margem 
para interpretações e margem para informações falsas 
sobre a eficácia do seu uso. Deveria ter a recomendação 
de não uso.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa REFORÇAR QUE O DISTANCIAMENTO SOCIAL E AS MEDIDAS 
DE HIGIENE SÃO COMPLEMENTARES À VACINAÇÃO PARA 
CONTROLAR A PANDEMIA. 

18/11/2021 Paciente Muito boa não não

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho importante o tratamento precoce com 
ivermectina, azitromicina, hidroxicloroquina, vitamina D, 
etc. Todos da minha família que tiveram Covid e fizeram 
o tratamento precoce se recuperaram prontamente. Eu 
e meus familiares usamos ivermectina preventivamente 
desde junho/2020. Não pegamos covid mesmo tendo 
contato com algumas pessoas testadas positivo.
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O médico deve ter liberdade para escolher o tratamento Minha família e vários amigos não tiveram complicações e 
sararam completamente porque fiZeram tratamento precoce.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce contra Covid 19, é altamente 
eficaz e deve ser recomendado a todos os profissionais 
que tratar pacientes com Covid 19

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não entendo como desaconselham remédios que 
salvaram tantas vidas 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, afinal as medicações que esse manual relata não 
funcionar, foi o que salvou a minha vida e a de muitos 
que eu conheço. É preciso que todos tenham acessos a 
tais medicamentos.

Sim, como dito anteriormente, vários parentes e amigos 
fizeram o tratamento precocemente com essas medicações, 
antes de entrar na fase inflamatória, com acompanhamento 
de médicos e fomos curados.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tenho vários parentes e amigos que fizeram o tratamento 
inicial com hidroxicloroquina, ivermectina, azitromicina, 
colchicina e vitamina D, vacinados e não vacinados, e todos 
ficaram sem sequelas., Tenho também pessoas próximas, 
vacinadas e não vacinadas, que não trataram inicialmente e 
acabaram falecendo... , Impedir qualquer tipo de tratamento 
médico, em uma pandemia, é absurdo e desumano. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa não não

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria que se incluísse as drogas reposicionadas: 
Ivermectina, hidroxicloroquina, metilprednisolona.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Paciente Ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim O relatório não contempla as drogas reposicionadas.
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Quero reforçar que a recomendação deva ser aprovada 
da forma como está.

18/11/2021 Paciente Muito boa Não Gostaria de comentar que peguei covid em março/21, recebi 
tratamento precoce com medicamentos como 
hidroxicloroquina, ivermermectina, corticóide oral, 
anticoagulante e outros e fui plenamente curado, sem 
precisar internação. E não tive sequelas. Sou favorável a esse 
tratamento.

18/11/2021 Paciente Boa Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas com a finalidade de 
tentar melhorar as chances de todos os pacientes que 
adquirem Covid.

Eu e minha família tomamos vários desses medicamentos do 
chamado tratamento precoce com o devido 
acompanhamento médico e graças a esses medicamentos 
somente minha esposa teve manifestações leves da doença. 
Em casa somos em 04, moramos em um apto de 60metros 
quadrados.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Medicamentos devem ser liberados pelo SUS porque já 
existem centenas de trabalhos demonstrando eficácia e 
segurança. 

Que médicos tenham sua autonomia preservada e pacientes 
possam decidir se querem ou não serem tratados.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Nao

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberar ivermectina para tratamento precoce já que 
trata se de uma droga segura com dezenas de estudos 
cientificos com p menor que 0.05 provando que é eficaz 
no tratamento da covid

18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce, bem no início, com o kit Covid-19 
é essencial para não agravar a saúde do paciente. 

O objetivo é salvar vidas e não politizar a saúde. O kit Covid 
funciona e TEM que estar disponível a toda população. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Essa proposta não permite tratamento algum ao paciente. 
Apenas aguardar o agravamento. E sabemos que muita coisa 
pode ser feita. Hoje, após quase 2 anos, aprendeu-se 
bastante, mas a negação continua e impede que os pacientes 
possam ter uma boa evolução do quadro. 
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família tivemos Covid  ,usamos as drogas 
reposicionadas e fomos curados com tratamento 
precoce.Sem que fosse necessário internação. Sintomas 
reduziram em 3 dias.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim As medições de tratamento ambulatorial: Ivermectina, 
Hidroxicloroquina e outras possuem diversos relatório 
científicos com evidências que comprovam eficiência 
contra a COVID-19 então o texto deve ser revisto.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha mãe de 83 anos tivemos covid e fizemos o 
tratamento precoce que salvou nossas vidas. Toda 
doença é indicado um tratamento o mais rápido 
possível. Por que a covid seria diferente? É um absurdo 
proibirem um tratamento, isso é no mínimo 
irresponsável. O que vcs querem com isso? 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce pra todos bem como autonomia 
médica

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Tratamento precoce salva vidas 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É necessário manter o tratamento precoce para pacientes na 
fase inicial da Covid19.

18/11/2021 Paciente Muito boa Usei o tratamento precorce e em 4 dias melhorei Tratamento precorce salva

18/11/2021 Paciente Muito ruim Os tratamentos realizados na fase viral foi e será 
decisiva para salvar vidas. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Remédios para o tratamento imediato imediatamente 
cedido pelo SUS, é um direito do povo brasileiro que 
não condições a um hospital de ponta pra não morrer 
desse virus

Muito vexamos a atitude dessa comissão de médicos que 
com certeza não atenderam ninguém nas linhas de 
enfrentamento, médicos que deveriam lutar pelos direitos 
dos menos favorecidos. Todos sabemos que a Covid19 tem 
tratamento sim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, familiares e conhecidos pegaram covid e com 
tratamentos tidos cpmo ineficazes,  foram curados.

Sim, como uso precocemente alguns  medicamentos tidos 
como ineficazes, não contrai covid. 

18/11/2021 Paciente Ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria que fosse deixado que médicos decidam como 
tratarão seus pacientes. As drogas ( medicamentos 
usados) p fases diferentes na maioria dos citados são 
seguras, tem doses estabelecidas e serão prescritas pelo 
profissional médico que está habilitado. Diminuir fase 
viral e inflamatória ao meu ver é importante   e tratar 
trombose só depois de clínica desfavorável e me parece 
assutador . Isso pq se trabalha com minimização de 
riscos em outra situações clínicas não relacionadas a 
essa doença. Médicos estudam p fazer a melhor 
intervenção e o paciente tem direito de se tratar. 

Nao

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, incluir o tratamento com antiviral imediatamente + 
protocolo de vitamina D + cuidar da fase inflamatória

Sim, não cruzem os braços, sigam o exemplo  , de  cidades 
que tiveram poucos mortos por covid,  vao lá e vejam qual 
protocolo usado.  

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado com azitromicina e Ivermectina. A sensação que 
tive foi de uma simples sinusite. minha esposa tomava a cada 
15 dias ivermectina e mesmo com vários contatos com 
contaminados, não contraiu o covid ou, se já foi 
contaminada, foi assintomática.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Foi desconsiderado o Tratamento realizado pelos 
médicos 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim As pessoas tem o DIREITO de receber todo tratamento 
possível. O MÉDICO que tem aue definir, não um 
conselho.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Quero poder  usar  todos  medicamentos quina, 
invermectina  corticoides  etc....todos

Acabar  com política  e ser técnico 
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18/11/2021 Paciente Ruim Que todos os pacientes possam discutir com o seu 
médico o melhor remédio para cada caso.

Minha família inteira, mãe 67 anos, pai 74 anos, irmão, 42 e 
eu com 47 anos tivemos COVID e fomos devidamente 
tratados por médico da família, cada um de acordo com seus 
exames e individualmente. Nenhuma hospitalização. Toda 
população tem que ter esse direito.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim não não

18/11/2021 Paciente Muito boa Tomei invermectina e cloroquina no meu tratamento 
contra COVID e obtve sucesso.

Tratamento precoce é importante.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Regular

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha mãe de 83 anos teve Covid e foi tratada com 
Azitromicina e ficou curada sem necessitar de 
internação. Meu filho teve Covid e tratou com 
Azitromicina e Ivermectina, também se curou sem 
maiores complicações.

Essa proposta é absurda, escutem os médicos que utilizaram 
os medicamentos reposicionados com sucesso. O povo 
brasileiro já está cansado dessa negação do tratamento 
contra a Covid

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não leva em conta o tratamento precoce 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Faço tratamento preventivo desde agosto de 2020 com 
ivermectina e até hoje não me contaminei com covid. 

Em nome de Jesus, não façam isso. Tenho amigos q se 
curaram com o tratamento imediato. Logo no inicio dos 
sintomas. E todos estão vivos!.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sou a favor do uso de medicamentos para prevenir do covid

18/11/2021 Paciente Boa Não Não

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Reitero que covid19 tem tratamento e que é um 
absurdo dizer que não podemos cuidar  para não haver 
internação ou morte. Sou testemunha do tratamento  
precoce  para covid 
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que todo paciente tivesse acesso a todo tipo de 
medicação nos primeiros 3 dias de doença. Não fazer 
nada leva a morte, minha tia ficou na dipirona e morreu, 
os outros 6 membros da família q pegaram covid dela e 
foram tratado com vários remédios estão vivos. A única 
pessoa q não tomou nenhum tipo de remédio foi ela. 
Não sou cientista, mas sou observadora da realidade e a 
realidade que vejo na rua é diferente da realidade q os 
cientista vêem dentro do laboratório 

Só queria q todos os remédios ditados fossem usado na 
época correta da doença.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O Sus realmente necessita de medicamentos para o 
tratamento da covid e para atender em suas 
complicações .

18/11/2021 Paciente Muito ruim todo tratamento para covid deve se iniciar no inicio dos 
sintomas, como todas outras doenças tudo que trata no 
inicio tem muito mais chance de cura

tive 25% do pulmao tomado pela covid e meu tratamento 
começou assim que iniciou os primeiros sintomas, senti  uma 
tosse no outro dia estava com pulmao dessa forma, nosso 
medicome atendeu com todos remedios necessarios e nao 
precisei nem ser internada estou bem e sadia graças ao 
tratamento no inicio. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Ruim O tratamento médico que recebi quando confimado covid,foi 
essencial ao reestabelecimento da minha saúde.  

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Não.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sim. Sobre as medicações usadas no traramento 
precoce. O que pode ser usado???

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa Fiz tratamento imediato pra Covid eu e minha família, 
inclusive meu Pai de 81 anos e todos recuperamos sem 
precisar internar . Usamos, hidroxicloroquina, 
ivermectina, Azitromicina, colchicina, vitamina D , zinco , 
corticoide e anticoagulante. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento correto é o que médicos estão utilizando e 
curando os pacientes infectados.

Acredito nos médicos que estão no campo de batalha contra 
esse vírus e estão apresentando resultados que salvam vidas. 
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos que tratam o vírus chinês na fase viral 
e na fase inflamatória devem ser incluídos. É um 
absurdo deixar que pessoas morram. Coisa de 
GENOCIDA.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. É necessário TRATAR a doença! Não se pode 
desconsiderar tudo que foi feito por centenas de 
médicos nesses DOIS anos. O SUS precisa, SIM, ter todas 
as medicações para o tratamento da COVID e tbm suas 
complicações. , Que absurdo é esse de permitirem que 
um grupo de especialistas queira impedir o tratamento 
da COVID???!! O que pretendem esses profissionais??!! , 
Vamos lutar por SAÚDE, por favor!, ,  

Tenho amigos muito próximos que tiveram a doença e 
cuidaram logo no início com medicamentos (acompanhados 
por médico) e sequer precisaram ser hospitalizados. E entre 
essas pessoas, uma senhora de 86 anos, mãe de uma amiga e 
que também teve sua cura sem precisar ser hospitalizada. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim Eu tive COVID em julho de 2021 e fui tratada com os 
remédios que o relatório quer proibir ; não concordo em não 
usar os anticoagulantes , colchicina , e antibióticos ! Foram 
remédios que salvaram a minha vida 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Regular Eu, meu marido e meu filho tivemos covid em Abril de 
2021. Fizemos o tratamento precoce, imediato. 
Tomamos todas as medicações e ficamos curados. Meu 
marido chegou a ficar com 60% dos pulmões 
comprometidos, mas ñ tive coragem de interná-lo, pois, 
o risco se intubar era grande. Graças a Deus e aos 
médicos pela vida, fizemos todo tratamento em casa 
com muita medicação (anticoagulantes, antibióticos, 
Ivermectina, e claro, cloroquina nos dos 10 primeiros 
dias da doença e oxigênio. Hoje meu marido está curado 
graças a Deus e com seus  órgãos, fígado , rins…em 
perfeito estado. Precisamos do tratamento precoce 
disponível para todo SUS e rede privada do Brasil. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento de covid com todas as formas possivéis!! AUTONOMIA MEDICA

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular o tratamento precoce salva vidas ! Gostaria que sus fornecesse os medicamentos para a 
população !
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Exigimos tratamento precoce e em todas as fases da 
doença.

Sim.Tive COVID ,fui ao SUS e mandaram voltar para casa e 
esperar a morte chegar.Minha sorte é que já estava 
medicada a três dias por conta própria com ivermectina e 
azitromicina.Passei pela doença de forma média,em 
casa,como uma gripe muito forte .Hoje tenho estoque em 
casa dessa medicação, tivesse feito o que me foi 
recomendado não estaria hoje contando essa história., , 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, Gostaria que o SUS passe a usar todos os 
medicamentos off label para o tratamento de Covid 19.

Tenho vários amigos que se curaram/ salvaram com o 
tratamento precoce e imediato. Médicos corajosos que 
querem salvar pessoas merecem o nosso reconhecimento. 

18/11/2021 Paciente Muito boa Nao Deixem os médicos trabalhar

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim De que o tratamento precoce deve ser implantado, com 
uso de azitromicina, ivermectina e toda medicação 
disponível. Pois tratar previamente salvam vidas.

De que sempre no período da sazonalidade das chuvas os 
casos tendem a aumentar. No começo do ano (na região 
norte) e nos meses seguintes região Nordeste e no Brasil 
como um todo.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento imediato é importantíssimo para salvar vidas Todas as vidas importam

18/11/2021 Paciente Muito ruim Na minha família, todos que tiveram a COVID, fizeram 
com orientação médica o uso do protocolo de 
tratamento preventivo da doença. É impressionante a 
melhora que este tratamento precoce traz. Ninguém 
precisou de internação ninguém apresentou nenhuma 
sequela. É um absurdo o conselho recomendar que não 
sejam feitos nenhum tipo de tratamento da doença. 
Muitas vidas foram perdidas por recomendações como 
estas. 

Não 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Muitas amigos parentes e irmã foram salvas com os 
medicamentos que a CONITEC sugere em proibir, tenho 
testemunhos de sobrinhos que ficaram de pé em dois 
dias após serem tratados com invermectina 
hidroxicloroquina reiquinol vitaminas e zinco. Pelo amor 
de Deus não proíbam nossos médicos de usarem estes 
medicamentos!!!

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento medicamentoso ambulatorial composto de 
antivirais, anticoagulantes, antibióticos,  vitaminas D e C.

Ivermectina, Proxalutamida, HCQ, quercitina, Artemisina, 
entre outros, vitamina D 1000UI diário,  vitamina C entre 500 
e 1000mg diário. 
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18/11/2021 Paciente Muito ruim meu testemunho , fui tratada com azitromicina e 
Hidroxicloroquina, faco uso profilatico de ivermectina 
semanalmente

comitec sera responsabilizado por todas as mortes sem 
tratamento.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Todo tratamento precoce é válido. Moro em cidade de 
interior q tem  hospital de baixíssimo porte. Esperar 
paciente piorar pra ser medicado é um verdadeiro 
assassinato.

Ao invés da conitec negar o tratamento precoce no sus, 
deveria era incluir a dosagem de hormônio D e disponibiliza-
lo na farmácia básica.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Conheço diversas pessoas que trataram precocemente e 
estão muito bem

18/11/2021 Paciente Muito boa Contrai covid19, fiz o tratamento precoce, fiquei bem. O tratamento precoce é fundamental para se obter êxito, e 
não precisar ir para o hospital.

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Acredito que o tratamento deve ser feito e continuar 
acontecendo.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Ha inumeras pesquisas favoraveis ao tratamento 
ambulatorial da covid que foram ignorados

Tenho 64a, tive covid em jun21, tratei c ivermectina, 
hidroxido de cloriquina e azitromicima. Fiquei mto bem. Sem 
intercorrencias, saturacao de 98/99. Acho um crime negar 
tratamento, mesmo offlabel, para quem tem covid. Negar a 
oportunidade da pessoa (pobre- SUS) se tratar e ter maior 
chance de se curar. Um absurdo

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vários membros da minha família tiveram Covid e todos 
foram tratados com os medicamentos que vocês 
querem negar aos infectados. Nenhum foi internado, 
todos se recuperaram bem.

Essa doença tem tratamento e é desumano negar isso aos 
afetados pela mesma.

18/11/2021 Paciente Regular Incluir o tratamento precoce contra o COVID-19

18/11/2021 Paciente Muito ruim Só a vacina não é a solução, precisamos de tto com 
remédios usados com precoce. 

O tratamento precoce com remédio para o COVID salvou 
minha vida.

18/11/2021 Paciente Muito boa Tive acesso às medicação e ultrapassei a doença. Desejo o 
mesmo a toda população

18/11/2021 Paciente Boa
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18/11/2021 Paciente Muito boa Tive COVID e me tratei com os medicamentos do 
tratamento imediato e fiquei boa rapidamente e se. 
Sequelas

18/11/2021 Paciente Muito ruim gostaria de afirmar que sou do grupo de risco, sou 
cardiopata e graças ao tratamento em ambulatório e 
precocemente com os medicamentos ivermectina, 
azitromicina, xarelto, dipirona, venci o covid sem 
necessidade de internamento. Não só eu mais várias 
pessoas da minha família. Um sobrinho foi  o único que 
se recusou a  tomar a ivermectina, teve que ser 
hospitalizado e ficou mal, mais com a graça de Deus e 
por ter plano de saúde conseguiu tratar e recuperar sua 
saúde.

Precisamos ter o tratamento em fase inicial, se não pode ser 
que não dê tempo e seja fatal., Se tivesse liberado os 
medicamentos pelo sus nos ambulatórios teria evitado 
muitas mortes.

18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento da COVID-19 deve ser decidido entre 
paciente e médico, e não determinado tendo em vista o 
interesses das fabricante de vacinas

Liberdade para o médico. Vocês vão pagar caro por essas 
ações

18/11/2021 Paciente Muito ruim Não concordo com a proposta, totalmente 
inconstitucional.

Totalmente inconstitucional

18/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir todo protocolo  do TRATAMENTO PRECOCE. Isso 
sim salva vidas. 

Liberdade para médicos falarem e prescreverem tratamento 
dos seus pacientes.  

18/11/2021 Paciente Muito ruim Covid tem cura Não se pode proibir um médico usar medicação para tratar 
um paciente quer seja qual for a patologia dela 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Qualquer doença não conhecida,o médico deve tratar 
mesmo que seja com remédios que cuidam dos 
sintomas,não deixando o organismo enfraquecer sem 
ter condições de lutar,como foi o meu caso com 
corticoides,antivirais,etc.

Tiveram MUITAS cidades que adotaram o tratamento 
precoce com grandes índices de sucesso,isso não está sendo 
levado em conta????

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Toda doença possui tratamento. Uma nova, conforme o 
tempo, também vão surgindo medicamentos e, assim 
como vacinas, que também demandam de tempo para 
saber os reais resultados e efeitos colaterais, é o 
experimento e a observação dos estudiosos e médicos 
que tratam a doença que devem ser valorados e não 
descartados. Todos da minha família tomaram 
medicamentos e passaram bem pela COVID. Minha 
prima que mora na Espanha, recebeu a ivermectina no 
hospital público para se tratar. Por que não dar a chance 
aos brasileiros?

O paciente em conjunto com o Médico devem decidir o seu 
tratamento.
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Absurda essa consulta pública! Cadê a autonomia 
médica??? Sem falar que é direito do paciente ser 
tratado precocemente, seja de Covid como em qualquer 
outra doença.

A minha tia, Maria de Resende Barbosa, 71 anos, cardíaca, 
diabética pegou covid em 2019, tratou a partir do 2o dia dos 
sintomas e graças a Deus não precisou ser internada. Mesmo 
sendo idosa, do grupo de risco, a doença não evoluiu para a 
forma grave. Por favor, salvem vidas!!!

18/11/2021 Paciente Muito ruim Realizei o tratamento com medicamentos na fase viral e 
inflamatória e não necessitei de internação. Agradeço a 
oportunidade de ter tido acesso ao tratamento 
medicamentoso.

Realizei o tratamento com medicamentos na fase viral e 
inflamatória e não necessitei de internação. Agradeço a 
oportunidade de ter tido acesso ao tratamento 
medicamentoso.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha mãe de 92 anos, foi tratada , meu irmão 68, 
minha irmã de 59 e eu fomos tratados logo no início e 
ficamos muito bem, temos que ter confiança nos 
médicos e TB na possibilidade real de tentar todas as 
possibilidades para salvar vidas , temos que saber que 
seremos tratados , acompanhados, com todos os 
medicamentos que podem nos salvar. Antibióticos, 
Anticoagulantes, Prednisona e o que mais precisar. ...Por 
favor, qualquer atitude contrária à essa liberdade de 
escolha entre médicos e pacientes poderá acarretar 
muito sofrimento...O próprio Dr. Roberto Kalil declarou 
que escolheu, através de uma equipe, os medicamentos 
que queria tomar qdo teve covid.   Por favor, já 
sofremos tanto com tudo isso, precisamos de paz, 
segurança que vamos ser tratados dignamente...

Precisamos de paz, e certeza que seremos tratados com 
dignidade e sem sofrimentos desnecessários . 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Não Sim. Tive covid, e vários conhecidos e familiares que fizeram 
o tratamento inicial com vários dos medicamentos 
absurdamente não recomrndados nesta proposta. Estamos 
todos vivos. É revoltante não levarem em consideração os 
casos de sucesso municipal de Porto Feliz e Porto Seguro. 
Diante da urgência, é aterrador não permitir que os médicos 
prescrevam um protocolo que salvou milhares de pessoas.

18/11/2021 Paciente Ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O paciente de covid deve receber o tratamento com as 
medicações prescritas, segundo o entendimento do 
médico.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Qualquer possibilidade de tratamento deve ser 
considerado. Temos inúmeros casos (milhares) de 
situações de sucesso devido a tratamento da covid. 
Negar isso a população é desumano. Médicos 
estudaram e conhecem seus pacientes, sempre foi 
assim, pq essa mudança agora? 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precidam ser dadas

Fui tratado com alguns desses medicametos

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz uso de todos os medicamentos para tratar a COVID-19, no 
segundo dia de tratamento já não tinha mais sintomas., O 
tratamento precoce salva vidas.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Quero testemunhar que a covid tem tratamento sim, 
que vários familiares tiveram que foram tratados e estão 
bem., Tratamento precoce salva vidas.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce existe em todas as doenças, como no 
covid querem deixar os pacientes morrerem sem 
atendimento? Que seja experimental, ainda é menos 
experimental que as vacinas. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Havia votado anterior e agora percebi que vocês agiram 
de má fé dando e te der uma coisa e é outra. 

Os profissionais de saúde e médicos têm o direito de decidir 
o tratamento com o paciente., Eu fiz uso do TP e não tive 
qualquer efeito colateral. Pelo contrário. Me senti super 
bem., Alguém está patrocinando essa sanha contra remédios 
sem patente, porém eficazes., É muito grave o que muitos 
estão fazendo com o povo que não tem esclarecimento. 

18/11/2021 Paciente Muito boa Todo e qualquer ser humano precisa de chances de viver 
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Achei um absurdo O NAO TRATAMENTO 
AMBULATORIAL O MAIS RAPIDO POSSIVEL OU SEJA O 
TRATAMENTO PRECOCE..E NAO SO DIPIRONA, COMO 
ESTAO FAZENDO NO SUS. E UM ABSURDO ISSO. EU VI 
PESSOAS SE CURAREM. TEM MEDICOS NO BRASIL E NO 
MUNDO CURANDO PESSOAS COM OS MEDICAMENTOS 
DITOS, OFF LABEL..MAS QUE SAO SIM AGENTES QUE 
DIMINUEM A REPLICACAO VIRAK. TEM INUMERAS 
PESQUISAA A RESPEITO. NAO FAÇAM ISSO. ESTAO 
SENDO NEGLIGENTES COM O POVO BRASILEIRO.... E UM 
ABSURDO ISSO. MUITAS MORTES PODERIAM TER SIDO 
EVITADAS SE NO SUS TIVESSEM USADO OS 
MEDICAMENTOS HCQ,IVM,AZI, E OUTROS..AHHH POR 
FAVOR TENHAM EMPATIA COM O SER HUMANO. NAO 
SOMOS SO NUMEROS NAS ESTASTICAS. 

SIM. O TRATAMENTO PRECOCE SALVA. E O PREVENTIVO 
TAMBEM. DEIXEM DE SER CONIVENTES COM A 
DESINFORMAÇAO E COM PSEUDOESPECIALISTAS. OUÇAM OS 
MEDICOS QUE ESTIVERAM E ESTAO NAS LINHAS DE FRENTE 
SALVANDO AS PESSOAS. OS SUS TEM DE RER 
RESPONSABILIDADE NISSO. AS VACINAS SAO PARA 
PREVENÇAO. E AS PESSOAS ESTAO SE INFECTANDO. ISTO E 
UM FATO. SOMOS COBAIAS. ATE QDO IRAO ESTAR AO LADO 
DAS BIG FARMAS??? E NAO DO LADO DOS MEDICOS SERIOS E 
COMPETENTES???

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. O tratamento precoce antiviral foi  muito eficiente 
quando estive acometida pela covid. É importante a 
inclusão desses medicamentos ambulatórios pelo SUS

Não 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "Gostaria que os profissionais favoráveis ao Tratto 
Precoce fossem ouvidos. Que os trabalhos favoráveis 
fossem analisados e levados em conta. Que a Medicina 
enquanto ciência voltasse a sua origem, se pautando 
pela observação dos casos e não por ""testes"" cujos 
resultados podem ser manipulados. Onde ficou a fase de 
observação empírica das grandes descobertas? Além  de 
que, há dados suficientes quanto a efetividade do 
Tratamento. Que seja respeitada a capacidade de 
observação e aplicação de tratamento  que os milhares 
de profissionais pelo Brasil afora tem, de o fazer, assim 
como o direito à vida."

Que parem de impor a  inação diante da possibilidade de 
morte, especialmente a dos outros.

18/11/2021 Paciente Regular Eu como paciente fui infectado pelo vírus covid e fui 
impactado com a restrição de compras de 
medicamentos que comprovado cientificamente são 
capazes de diminuírem a capacidade do vírus de entrar 
no pulmão . https://www.gov.br/capes/pt-
br/assuntos/noticias/estudo-analisa-efeitos-da-
ivermectina-contra-a-covid-19, Eu com muita 
dificuldade consegui o remédio comprando online , mas 
a anvisa proibiu a venda de um remédio conhecido

Eu não vou tomar a vacina no momento é experimental. 
Precisamos da liberação do tratamento precoce.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Como paciente e família de pacientes que tivemos covid 
é de extrema necessidade o tratamento com antiviral, 
antibiótico e corticoide nas suas respectivas fases. 
Respeitar e exigir da classe médica receitar e 
disponibilizar alternativa para o tratamento viral o 
quanto antes, aos primeiros sintomas.  É desesperador ir 
a UPA e sair de lá sem receita de medicamentos que 
sabemos por experiência própria e de milhares de 
pessoas ao redor do mundo que se curaram por se 
tratarem precocemente. 

"A politização dos ""especialistas"" estão destruindo as 
chances de tratamento de uma doença avassaladora. A 
impressão que dá é que essa classe de especialistas quer a 
continuidade da doença e torce pela morte, quando não luta 
por tratamentos com todos os meios enquanto há vida. "

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor de tratar a covid com medicamentos. Sou a favor de tratar a covid.

18/11/2021 Paciente Muito ruim sim, deixar a criterio medico qual medicamento usar e 
nao os recomendados pela COMITEC ja que ninguem 
sabe ao certo o que serve nesta doença

estou pasma de ver um monte de profissionais 
recomendando se ignorar os remédios que estao salvando 
vidas e todos ja com diversas comprovações científicas.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os medicamentos anticoagulantes, azitromicina, 
anticorpos , monoclonais, budesonida, colchicina, 
cloroquina e hidroxicloroquina, corticosteroides , 
sistêmicos, ivermectina, nitazoxanida e plasma 
convalescente, são eficazes e indispensáveis ao 
tratamento inicial da Covid-19.

Conheço amigos e familiares que realizaram o tratamento 
imediato para Covid-19 com as medicações descritas 
abaixo,inclusive idosos, pacientes bariátricas, gestantes que 
evoluíram de fora satisfatória, não demandando internação 
hospitalar., Portanto sou a favor do uso das medicações 
abaixo prescritas por médicos., anticoagulantes, azitromicina, 
anticorpos , monoclonais, budesonida, colchicina, cloroquina 
e hidroxicloroquina, corticosteroides , sistêmicos, 
ivermectina, nitazoxanida e plasma convalescente. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Que a verdadeira CIÊNCIA se tornasse assumisse seu 
papel de dignidade e respeito a vida humana. 

"A VIDA não se resume em um mero gráfico de 
separatividade. Disseram nos primórdios: "" Que haja luz 
..."", por favor duagam agora "" Que haja Ciência real""."

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Para todas as doenças o tratamento deve ser precoce. 
Porque para essa não???

É só observar o que fizeram médicos competentes como Dr. 
Zeballos, Paulo Porto,  raissa Soares, Francisco Cardoso 
(entre tantos)  e terão razões para implantar os 
medicamentos necessários. Vcs é quem são genocidas. Não 
querem que o povo se cure e sim que morram.
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Os medicamentos reposicionados devem ser 
recomendados para uso universal no SUS.

Tenho amigos que foram curados da COVID 19 por terem 
recebido tratamento com medicamentos reposicionados. 
Estão vivos! Penso que todo brasileiro tem esse direito 
também. Por isso gostaria que esse comitê permita que esse 
direito a todos nós,  brasileiros.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim ao tratamento imediato. O paciente precisa tratar a 
doença covid. 

Mesmo os vacinados  estão contraindo a covid. Tratamento 
imediato para a covid salva vidas. A pessoa adoece, precisa 
de ser acolhida, cuidada, tratada, seja em qual fase esteja. 
Minha família teve a doença, trataram e estão bem. Não 
tratar é ser omisso, ser omisso é contra a medicina. O 
paciente tem de estar sempre em primeiro lugar.

18/11/2021 Paciente Boa Da importância dos medicamentos do protocolo da 
Covid 19.

Me recuperei da Covid,  fazendo uso das seguintes 
medicações: Hidroxicloroquina,  Azitrominicina,  Vitamina D, 
Zinco,  Invermectina e posteriormente o Corticóide. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Ivermectina funciona no tratamento da COVID . Minha 
mãe usou , foi tratada em casa e não precisou ser 
internada.

É um absurdo, depois de 2 anos de pandemia, ainda haver 
esse retrocesso no tratamento 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem que ser colocado os remédios para o tratamento da 
covid 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, as pessoas que contrirem COVID-19 devem ser 
tratadas logo no início dos sintomas com todas as 
medicações que já existem, inclusive de forma off label, 
pr exemplo(ivermectina, cloroquina, anticoagulantes, 
bromexina, Vitamina D, antiandrogenicos, colchicina, 
corticóides, fluvoxamina...) Lógico que a conduta será 
individualizada conforme o médico achar necessário e 
no momento que ele achar que deve fazer cada 
medicação. 

Temos que tratar os doentes, pois estamos vendo o exemplo 
da EUROPA que países com taxa vacinal alta estão tendo uma 
nova infecção e quem é vacinado pode se contaminar e 
transmitir para outros tb, da mesma forma que os não 
vacinados. 

18/11/2021 Paciente Muito boa Não. Por que ainda não foi adotada essas medicações no SUS?

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Ruim Absurdo ir contra medicação reposivionada para 
diminuir o potencial do vírus. Minha família inteira 
pegou e nos primeiros sintomas tratamos com vitaminas 
C D e Zinco, IVM e a resposta foi muito boa. Testes 
positivos em laboratórios a disposição

Tratamento e acolhimento precoce salva vidas
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tomo ivermectina há mais de 1 ano e toda minha família, 3 
filhos, esposa e minha mãe. Somente minha mãe vacinada e 
nunca pegamos covid. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui curada Corno tratamento, caso contrário poderia 
estar morta, como pode médicos não deixar que tratem 
pessoas doentes?

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce salvou a vida da minha filha e do 
meu genro. Eles tomaram todos os remédios que os 
médicos indicam para tratar a covid precocemente 
como o antivírus ivermectina, o antibiótico  
azitromicina, e corticoide predinisolona. São remédios 
que salvam vidas. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada com os remédios citados acima como ineficientes 
e fiquei curada.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, alterar para o parecer favorável ao tratamento. Usei algumas das medicações descritas e tive que financiar as 
mesmas, os preços estavam acima do mercado, acredito que 
se o SUS tivesse disponibilizado, mais vidas teriam sido salvas.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos do tratamento precose contra a Covid

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sou do grupo de risco e passei muito bem com o 
tratamento precoce

Todos na minha família se trataram precocemente e 
passaram bem.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Todos da minha família fizeram tratamento profilático e 
precoce, com exceção da minha filha de 13 anos que ainda 
estava em dúvida em relação ao que ela poderia tomar , ela 
acabou sentindo mais o covid ( fez 2 dois dias  de febre , mas 
sem comprometimento pulmonar ) pois não foi utilizados a 
medicação considerada antiviral, foi nítida a diferença, meu 
pai com 69 anos na época , cheio de comorbidades, tinha 
acabado de passar por angioplastia é colocado o marca passo 
, fazendo o uso de anticoagulante contínuo devido a arritmia 
que teve no início de 2020, passou pelo covid sem internação 
e sem efeito colaterais de remédio, a lista de familiares e 
amigos que se trataram e passaram pelo covid é extensa, 
inclusive conheço pessoas saudáveis que não quis fazer e 
precisou internar ! Pelo amor de Deus porque estão fazendo 
isso ! Deixa a pessoa escolher pelo menos se quer ser 
tratado! 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor de todas as medicações off label com as 
polêmicas drogas reposicionadas

Eu e minha família fomos tratados precocemente e curados 
sem necessidade de hospitalização.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Por experiência própria digo que o tratamento 
ambulatorial é eficaz e evita o agravamento da doença e 
a internação hospitalar

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos de tratamento para qualquer que seja a 
doença, não nos tire o direto como cidadãos... 

18/11/2021 Paciente Muito boa Equipe técnica muito eficiente! Pela ciência!

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce, fornecimento de medicações

18/11/2021 Paciente Ruim

18/11/2021 Paciente Boa Fui infectado, no 3º dia de sintomas iniciei o tratamento com 
Hidroxicloroquina, Ivermectina, Azitromicina, durante 5 dias , 
Vit D ,C e Zinco que contínuo até hoje , em doses bem 
menores...no 8? dia já estava 80% melhor. Sem sequelas.
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18/11/2021 Paciente Boa Se fez o tratamento precoce contra a Covid-19 "Médicos que politizaram o tratamento contra o covid, 
porque o presidente eleito foi buscar o mesmo para evitar 
mortes e desta forma preferiram matar chefes de famílias, 
pais, mães, filhos, amigos, maridos e esposas, na verdade, 
que preferiram ceifar vidas, deveriam responder por 
negligência. Todos em minha casa, de ""Direita ou 
Esquerda"", não esperaram a morte com o agravamento da 
doença e se trataram e não houve 1 óbito se quer desde o 
menor ao maior."

18/11/2021 Paciente Boa O médico até o surgimento da covid-19 sempre teve 
autonomia para prescrevem qualquer medicação, eles 
estudaram para isso. O que está acontecendo é uma 
guerra pelo poder $$$, a máfia dos laboratórios, a BIG 
FARMA. Prefiro acreditar em médicos que cumprem o 
juramento que fizeram de SALVAR VIDAS, mesmo com o 
risco de ASSASSINATO DE REPUTAÇÃO, que a oposição 
está fazendo. 

Todos que negaram essa verdade terão que prestar contas 
com Deus, com certeza a conta chegará. , É um absurdo o 
que a humanidade está vivenciando, a omissão por aqueles 
que juraram salvar vidas. 

18/11/2021 Paciente Ruim Nós, brasileiros, precisamos que medicamentos sejam 
incluídos no tratamento da covid 19

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria q as pessoas tenham oportunidade de 
tratamento. Afinal, estudas na atualidade estão 
bastante avançado cientificamente em tds aa esferas. 
Nós precisamos de chances e esperanças. 

Sim. Os cientristas podem colaborar no sentido de salvar 
vidas. Acredito muito nos estudos. Eu e minha FAMÍLIA 
respeitamos tds os protocolos imposto e exigido. Mas, 
tratamento precoce ou NÃO salvam vidas. Lamentável o que 
estão fazendo com a humanidade. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não recomenda medicamentos eficientes no TP Não

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Regular A adoção do acompanhamento precoce é essencial no 
tratamento da COVID. Não dá para entender o 
negacionismo em reconhecer que ela salva vidas. Muitas 
das 600 mil mortes poderiam ter sido evitadas.

Eu fui uma das pessoas salvas pelo tratamento precoce. 
Apesar de ser do grupo de risco - 69 anos e hipertenso - tive 
COVID, com tratamento em casa sem nenhuma consequência 
ou sequela.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento Precoce sempre. Tratamento Precoce sempre.
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Temos conhecimento de inúmeros casos de pessoas 
com covid 19 que foram curadas  com o tratamento 
imediato,  não necessitando de internamento 
hospitalar, tratadas com essas drogas antigas a 
hidroxicloroquina,  Ivermectina,  etc, associadas à 
Azitromicina,  zinco,  vit D, e outras medicações, 
conforme o caso, e a critério do médico,  com a 
concordância do paciente.  Sabemos que o Conselho 
Nacional de Medicina  defende que  a clínica médica é 
soberana. Esse projeto está na contramão do resultado 
positivo do trabalho incansável de centenas de médicos 
brasileiros que salvaram muitas vidas labutando na linha 
de frente no tratamento de pacientes com covid 19, 
ministrando várias dessas medicações. A exemplo, o 
sucesso obtido no município de Porto Feliz, como 
também no trabalho desenvolvido pela Dra.Raissa em 
Porto Seguro,  o trabalho desenvolvido pela Dra. 
Roberta Lacerda,  e muitos outros...

Não 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir com URGÊNCIA o protocolo que salvou a minha 
vida e de muitos amigos, e infelizmente por não usar 
este protocolo, perdi meu irmão de 62 anos. , Protocolo: 
Hidroxicloroquina + Azitromicina + Vitamina C + Zinco, 
Incluir também como prevenção: Anitta e Ivermectina., 
Tive COVID-19 no início da pandemia. Fui atendida em 
hospital particular que me receitou o protocolo acima 
citado, no dia seguinte já apresentava melhoras e no 
terceiro dia eu já estava 80% melhor. Me curei 
totalmente e não peguei mais este vírus e nem suas 
variações, estou imunizada, mas mesmo assim, eu tomo 
mensalmente a Ivermectina. Me sinto muito bem desde 
então., Este protocolo é de vital importância para a 
população, e deve estar a disposição no SUS para salvar 
vidas., 

As vacinas não protege, é preciso fazer uso da Ivermectina ou 
Anitta para a prevenção do COVID-19 e suas variações. E o 
protocolo, que já está sacramentado ser eficaz para o 
tratamento da COVID-19.
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sou super a favor do tratamento da COVID com essas 
medicações, falo isso pq na minha casa eu, esposo e 2 
filhas pegamos juntos essa doença é tratamos cada fase 
da COVID com essas medicações que querem tirar do 
Sus. Não façam isso há milhões de vidas que foram 
salvas com essas medicações. E devemos isso a 
profissionais de saúde que acreditam e tratam vidas 
com elas. Não tirem mais esse direito nosso cidadão 
trabalhador que pagam impostos e precisamos do Sus.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim,o tratamento  é fundamental  para salvar  vidas.E 
tem que ser tratado sim.

Tem que ter o tratamento sim para Covid 19 minha família  
toda  pegou e se curou com o tratamento.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todas as medicações que diz nao ter comprovação 
devem sim ser dadas para o paciente .

Conheço várias pessoas que tiveram covid , inclusive 
familiares , e os que fizeram tratamento precoce evoluíram 
melhor , foi nítida a diferença . 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É terminantemente proibido qualquer diretriz ideológica 
na decisão do tratamento do povo brasileiro que 
depende do seu convênio SUS. Todas a decisões a 
respeito da tratamento da COVID serão tomadas após 
verificação dos tratamentos bem sucedidos dentro do 
país. Como em Porto Seguro. Eu quero ser tratada nos 
primeiros sintomas e meus familiares também, porque 
sei que assim que os vossos filhos ficarem doentes vocês 
os tratarão com as medicações que foram demonizadas 
até agora, como fizeram muitos que eram contra. Por 
favor abram os olhos e vejam que vidas de pessoas que 
dependem totalmente do SUS estão nas suas mãos, não 
esperem para responder a Deus sobre os seus atos.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim tratamos mais de 1000 pacientes e evitamos internações 
em 97% dos nossos casos 

vamos cuidar realmente do ser humano

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Esta proposta está na contramão da cura. Em 04/09/2020 fiquei positivo para COVID-19. Sou portador 
da mutação MTHFR., Fui curado, após 5 dias de internação, 
com corticóides, anticoagulantes, hidroxicloroquina, 
ivermectina e azitromicina.

Página 508 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

18/11/2021 Paciente Muito ruim VOCÊS ERRAM AO NÃO ADMITIR QUE O OS EFEITOS DA 
IVERMECTINA, HIDROXICLOROQUINA, NITAZOXANIDA, 
AZITROMICINA , BUDESONIDA,COLCHICHINA , 
CORTICÓIDES E ANTICOAGULANTE. CONHEÇO VÁRIAS 
PESSOAS QUE FIZERAM TRATAMENTO PARA COVID COM 
ESSES E OUTROS MEDICAMENTOS E FICARAM BEM, EU 
USEI HIDROXICLOROQUINA, IVERMECTINA, 
AZITROMICINA , VITAMINA D, ZINCO E VITAMINA C.   JÁ 
TEM VÁIOS ESTUDOS QUE COMPROVAM A EFICÁCIA 
DESSAS MOLÉULAS, NO SITE C19STUDY.COM ESTÁ 
ARMAZENADO VÁRIOS ESTUDOS  SENDO ACESSÍVEL A 
TODOS., 

TRABALHO EM UMA INSTITUIÇÃO DE ESTADO, POLICIA 
MILITAR DE MINAS GERAIS, NOSSO CORPO DE SAÚDE TEM 
RECEITADO OS ANTIVIRAIS REPOSICIONADOS, IVERMECTINA, 
NITAZOXANIDA, HIDROXICLOROQUINA, ANTICOAGULANTES E 
CORTICOIDES, TODOS QUE TEM FEITO O TRATAMENTO NOS 
DIAS INICIAIS TEM PASSADO BEM, AS PESSOAS QUE EU 
CONHECÇO QUE MORRERAM FIZEM TRATAMENTO 
ERRADO,OU COM DOSES ABAIXO DO RECOMENDADO COMO 
NOS PROTOCOLOS JÁ PUBLICADOS COMO O  DA CIDADE DE 
PORTO SEGURO PUBLICADO NO DIÁRIO OFICIAL DE 
29/01/2021. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Muitas pessoas que conheço foram salvas xom estea 
mwdicamentos q vcs nao recomendam

Acho que cada profissional deve ter autonomia para cuidar 
do swu paciente ...cabe a vcs diaponibilizar todo e qualquer 
medicamento necessario

18/11/2021 Paciente Muito ruim Permitir ao paciente diagnosticado com COVID-19 ter o 
direito de receber tratamento já nos primeiros sintomas 
da doença , sendo o protocolo discutido entre 
profissional e pacientes , evitando assim na maioria dos 
casos que o paciente chegue a fase inflamatória .

Fui diagnosticado com Civid-19 em Dezembro de 2020, 
imediatamente iniciei medicação orientada por meu clínico 
geral em 24 hs já não tinha sintomas como dor no corpo, 
nem febre ( aliás não fiz febre) , apenas um estado gripal e 
vontade de repousar. Em 5 dias estava ótima , continuei 
isolada porém fazendo todas as atividades em minha casa , 
Meu marido também foi acometido mesmo tendo 66 anos e 
hipertenso teve uma recuperação rápida , até melhor que a 
minha . Por favor permitam que os doentes sejam tratados , 
é o mínimo de dignidade que se pode dar eles neste 
momento . Agradeço atenção . 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce Tratamento precoce funciona.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, informar os medicamentos que estão salvando 
vidas.

Somente, os médicos podem indicar a medicação correta ao 
trajeto desse vírus.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Tratamento preventivo, imediato, durante a doença 
covid 19

Não podemos deixar mais pessoas, sem tratamento precoce, 
a essa doença. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratei vários  amigosconhecidos e parentes com muitas das 
drogas citadas,com excelentes resultados. Na prática,estes 
mwdicamentos reposicionados funcionaram sim.

18/11/2021 Paciente Ruim É inadmissível ignorar que se possa tratar preventivamente 
as complicações da COVID. Não falo de cloroquina , mas dos 
medicamentos da fase inflamatória que ajudam a salvar vidas 
como a minha.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Milhões de pessoas já foram curadas da praga chinesa 
com remédios baratos sem patente. Impedir essa 
verdade confirma a corrupção generalizada do setor de 
saúde.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Um tratamento imediato para diminuir os efeitos da 
COVID-19, é um direito de todo cidadão.

A obrigatoriedade da vacina, é um crime contra os povos no 
Mundo, 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem Remédios SIM para tratar a COVID 19. Privar a 
população desse tratamento é assassinato!

Faço uso profilático da ivermectina desde novembro 2020 e 
até hoje não fui infectada e por incrível que pareça não fiquei 
gripada também, com a graça de Deus!, 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tomei medicação para profilaxia da covid 19.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, é inadmissível a tentativa ou a não recomendação 
de uso de certos medicamentos eficazes para as 
alterações causadas pela covid, como coagulopatias, 
estado inflamatório, ou mesmo para se tentar reduzir a 
carga viral. Tive covid, tenho 67 anos e fui tratado com 
estes medicamentos com êxito. Deixar de lado um 
marcador como o D-dímero extrapola os limites da 
razão e da medicina, pois no 12 dia este marcador 
estava altíssimo no meu caso. Uma boa medicina se 
pratica com liberdade para se usar todo o arsenal 
terapêutico disponível, e não cerceando-se as opções 
existentes. 
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de ressaltar que os médicos fizeram um 
juramento de hipocrates de salver vidas. Treatamento 
precoce não é novidade, portanto, quero crer que ainda 
exitem médicos que o respeitem. Se não quer salvar 
vidas, vira político.

Minha tia e minha mãe foram salvas com tratamento precoce 
graças à medicos que não foram proibidos por políticos e 
outros interesses. Isso em janeiro de 2020 quando ninguém 
falava da Covid. Parem de politizar a vida das pessoas, por 
favor.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O texto diz pra não usar medicamentos 
Antocoagulantes, azitromicina, colchina e 
outros...FORAM ESSES MEDICAMENTOS QUE SALVARAM 
MINHA ESPOSA..

O texto diz pra não usar medicamentos Antocoagulantes, 
azitromicina, colchina e outros...FORAM ESSES 
MEDICAMENTOS QUE SALVARAM MINHA ESPOSA..

18/11/2021 Paciente Ruim Recebi o tratamento precoce e sobrevivi, enquanto um 
amigo atleta não teve a oportunidade de ser tratado 
precocemente, foi atendido e recomendado tomar 
dipirona e ficar em casa, quando piorou foi entubado e 
depois de 10 dias foi a óbito.

Permitir o tratamento precoce a todos e salvar vidas. ??

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta limita e quase anula o tratamento de 
paciente com Covid detectados no início da Doença. 

A proposta vai contra milhares de casos que obtiveram 
sucesso quando tratados por médicos que trabalham com 
protocolo de tratamento precoce no Brasil e no Mundo. A 
Conitec deveria ouvir os médicos que por dois anos estão 
tratando pacientes e obtendo resultados positivos e Incluir 
esses medicamentos na lista de itens, dando assim liberdade 
para médicos escolherem junto aos seus pacientes e os 
mesmo ser distribuídos no SUS. Eu faço profilaxia, não tomei 
vacinas e não tive Covid. Tenho vida social ativa e não uso 
máscaras, e quando obrigada deixo o nariz para fora, faço 
exercícios físico. Por certo, algo funciona.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tem que incluir o tratamento precoce para covid 19 no 
sus.  Muitos médicos utilizaram e salvaram muitas vidas. 
Não tem cabimento não incluir os medicamentos 
reposicionados

Eu e minha família tivemos covid e fomos tratados com os 
medicamentos reposicionados como antiviral e outros no 
começo da doença. Todos ficaram bem. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Não  condiz com a verdade, pois fiquei bem com tais 
medicações. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Há pelo menos 2 anos , centenas de médicos no mundo 
inteiro, vem usando o tratamento inicial e na fase 
inflamada p evitar que o paciente evolua p internação. 
Eu e vários membros da minha família fizemos uso de 
ivermectina, azitromicina, anticoagulante, corticóide etc 
e fomos bem sucedidos, ninguém avançou p fase grave 
da doença.

Há pelo menos 2 anos , centenas de médicos no mundo 
inteiro, vem usando o tratamento inicial e na fase inflamada 
p evitar que o paciente evolua p internação. Eu e vários 
membros da minha família fizemos uso de ivermectina, 
azitromicina, anticoagulante, corticóide etc e fomos bem 
sucedidos, ninguém avançou p fase grave da doença., A 
população tem direito a um tratamento digno e com eficácia. 
O que não pode é deixar o paciente a própria sorte, sem 
direito a essas medicações.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Nada a acrescentar. Acredito que o único tratamento seguro contra a Covid-19 é 
a vacinação ampla e irrestrita da população.  Para se vencer a 
Covid-19 a solução é a vacina no braço.

18/11/2021 Paciente Muito boa Sim ao tratamento precoce contra covid. Sima a vida. Sim, ao SUS. Sim ao tratamento precoce. Sim a vida. 
Tratamento precoce salva. Fiz o tratamento precoce e Deus 
me salvou desta doença maligna. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Vcs estão querendo nos matar cambada de fedaputa? Covid tem tratamento! Cambada de negacionistas! Essas 
vacinas experimentais que não valem nada. Tá na hora de vcs 
desgarrarem da indústria farmacêutica e começarem a ler 
artigos científicos. Todos os medicamentos funcionam. É só 
deixar por conta dos médicos. 

18/11/2021 Paciente Muito boa Eu e minha família fomos tratados precocemente e não 
tivemos nenhuma complicação com o COVID 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Nao

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Liberem os medicamentos para que os médicos decidam 
de acordo com a necessidade de seus pacientes. Não 
interfiram na liberdade que o médico deve ter para 
medicar seus pacientes.

Não 
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos da minha família e amigos próximos, que 
contraíram C-19 hoje em dia estão vivas, devido a 
liberdade e autonomia médica. Não tenho nenhum caso 
de óbito, inclusive com pais já de idade, e graças ao 
tratamento inicial estão todos bem e saudáveis.   

Tratamento precoce com todas as medicações salvam 
vidas!!! Por acaso a CONITEC irá se responsabilizar ou ser 
condenada por todas as vidas que podem ser perdidas por 
falta de tratamento inicial com os devidos medicamentos. 
Simplesmente um crime que no futuro ninguém vai querer 
assumir. LIBERDADE MÉDICA SEMPRE!

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, médico e paciência deve decidir o tipo de 
tratamento que vão utilizar!! 
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18/11/2021 Paciente Muito ruim "Gostaria de dizer que vocês estão de parabéns, creio que 
não tem o que fazer, pra passar dias e dias escrevendo um 
relatório proibindo o uso de medicamentos que pode salvar 
vidas simm... Vocês deveriam ter vergonha disso, gostaria 
muito de enteder o motivo disso... , Eu usei ivermectina, usei 
hidroxicloroquina, usei azitromicina e tô aqui.... Usei de 
maneira errada, Simm, pq infelizmente ""alguns médicos"" 
que juraram fazer de tudo para salvar vidas me receitou 
apenas dipirona, mas eu passei ilesa.... Meu marido, também 
não foi tratado corretamente na fase inicial, e teve que ser 
hospitalizado, UTI, e quase entubado, mas graças a uma 
equipe médica comprometida que deu corticóides, 
anticoagulante e sei lá mais o que, pois quando ele estava na 
UTI eu não sei o que usou, mas quando foi para o quarto 
foram os medicamentos que citei acima, e ele se 
recuperou...., Na primeira fase, só deram dipirona, mas 
tomamos alguns medicamentos por conta, em 6 dias 
precisou ser hospitalizado, e ali sem medicamentos 
adequados só piorou.... Quando foi as pressas para UTI e que 
iniciaram com a fisioterapia e mais os medicamentos em 2 
dias ele já está muitoooooo melhor, em mais 3 dias alta da 
UTI, então é certo que sim, os medicamentos fizeram efeito., 
Coloquem a mão na consciência, o que vocês estão tendo 
fazer? Se não gostam do presente ok! Ano que vem tem 
eleição, e pronto.... Mas para tentar acabar com a imagem do 
cara, vocês querem deixar as pessoas sem tratamento, 
jesuisss, quem são vocês.... Que tristeza! Olhem na cara dos 
filhos de vocês, dos netos, da mãe, sobrinhos e pensem, se 
eles estivem mau, vocês tentariam qualquer medicamento.... 
Mesmo que não fossem específicos para a doença, mas que 
nesse caso já tem muitas evidências que simmmmm, ajuda e 
muito, salva vidas... Cruzes..... Vontade de chorar de tristeza 
em ver do que o ser humano é capaz para ter poder!"

18/11/2021 Paciente Boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as drogas reposicionadas devem ser indicadas 
para o tratamento imediato. 

Eu e minha família fomos tratados precocemente com as 
drogas reposicionadas e fomos curados. Ninguém precisou 
de hospitalização

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É inaceitável não permitir a profilaxia de qualquer 
doença. Existe tratamento para a covid-19.
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18/11/2021 Paciente Boa Não Não 

18/11/2021 Paciente Muito ruim "SIM QUERO REGISTRAR MINHA INDIGNAÇÃO COMO 
CIDADÃ BRASILEIRA , QUE HÁ 02 ANOS VENHO 
CONVIVENDO COM UM VÍRUS ENCOMENDADE E 
UTILIZADO COMO BARGANHA POLÍTICA. ASSISTINDO 
VIDAS SENDO DIZIMADAS POR CONTA DE CONTENDAS 
POLÍTICAS E DESCASO COM NOSSAS VIDAS. COMO O 
CONSELHO DE MEDICINA SE PERMITE SE 
REPRESENTADO POR ""ESPECIALISTAS"" , QUE 
IGNORAM OS ESTUDOS JÁ REALIZADOS E 
COMPROVADOS DOS PROTOCOLOS  EXISTENTES PARA 
ESSA MALDITA DOENÇA. NÃO SOMOS OBRIGADOS A 
CONCORDAR COM TAMANHA CONDENAÇÃO À MORTE; 
QUANDO NOS SABEMOS QUE EXPERIMENTO NÃO PODE 
SER CONSIDERADO VACINA, E TÃO POUCO IGNORAR A 
CALAMIDADE QUE OS SENHORES E OUTROS ESTÃO 
PROMOVENDO COM A PROIBIÇÃO DOS  PROTOCOLOS, 
MAS VEMOS POLÍTICOS ABRINDO O PAÍS PARA O 
PRECIPÍCIO COM CARNAVAL, ESCOLAS DE SAMBAS ,ATÉ 
UM VEZ ATRÁS USE MÁSCARAS, FIQUE EM CASA, 
PASSAPORTE . SERÁ QUE O SENHORES POSSUEM 
CONSCIÊNCIA DE SEUS ATOS ? "

COMO CIDADÃ BRASILEIRA , TIVE A CEPA P1 E JÁ 
SUPLEMENTAVA COM DIVERSOS SUPLEMENTOS DESDE 2015 
, E COM A PANDEMIA SÓ INCLUI A IVERMECTINA, E TIVE 
LEVE, E TENHO COMORBIDADES. E CONTINUO FIRME . 
PAREM COM TAMANHO ABSURDO E DESRESPEITO ÀS 
NOSSAS VIDAS. OS MEDICAMENTOS DOS PROTOCOLOS 
AINDA ESTÃO SALVANDO VIDAS INCLUSIVE DOS IMUNIZADOS.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID, minha família também é só estamos aqui 
por conta do tratamento realizado. Sou contra o não 
tratamento 

Essa proposta prejudica o sus e todos aqueles que optarem 
por se tratar. Isso tira o direito de escolha do cidadão. 
Àqueles que se opuserem ao tratamento é que deve ser 
respeitada sua vontade e não tirar o livre arbítrio da 
população não dando opção do tratamento que lhe convier.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Qualquer doença precisa de tratamento.  E covid 19 tem 
tratamento sim. Vcs estão loucos!!!

Querem causar um genocídio na humanidade impedindo 
medicação a população!!!
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu marido é cardíaco. Faz uso de diversos 
medicamentos inclusive anticoagulante (Marevan). 
Contraiu COVID 19. Fez uso Azitromincina,  corticoide e 
Ivermectina. Foi excelente pra ele. Não precisou internar 
e passou com tranquilidade pelo processo de 
recuperação., Nós sempre fizemos uso da Ivermectina 
por morar em local com poço artesiano e nos foi 
recomendado, antes da pandemia COVID., Acreditamos 
no tratamento imediato pra evitar complicações., Tenho 
um amigo que demorou fazer o tratamento foi intubado 
e ficou com sequelas. Vocês devem ouvir melhor a 
população.

Mencionado acima.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Que fosse instinta essa proposta 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de incluir autonomia médica Não quero só a vacina como combate ao coronavirus tenho 
direito de ser medicada

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Como tesmunha que alguns familiares foram tratados e 
venceram, é necessário o tratamento precoce para que a 
doença seja pelo menos abrandada e a pessoa consiga ter 
uma boa recuperação. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tomei ivermectina, assim como minha mãe e minha, 
tivemos uma reação branda ao pegarmos Covid19.

O sogro não tomou a pedido do maldito médico que o 
atendeu e foi o único da família a falecer

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento Precoce ou tratamento inicial salvou a 
minha vida. 

Toda e qualquer doença tem logo o tratamento inicial e a 
Covid 19 não pode ser diferente. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Existe tratamento sim e muito eficaz.Salvar vidas deveria 
ser o objetivo.

A covid tem tratamento.Tratamento com anti virais 
,anticoagulantes e outros.Se for tratato no inicio,vidas se 
salvam , se recuperam e sem sequelas.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Inclusão de medicamentos para o tratamento da Covid Autonomia dos médicos para o tratamento preventivo da 
Covid

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa não não

18/11/2021 Paciente Ruim Gostaria que tenha tratamento do covid Fui tratada e foi muito importante, ninguém aqui em casa 
teve piora

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Covid tem tratamento com medicações que já 
existiam!!! Falo pq fui tratada!!!

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha filha, meu filho, minha sogra e cunhada, todos se 
trataram com hidroxicloroquina, azitromicina, vitamina 
C, D e Zinco. Todos em poucos dias já tinham retornado 
para as atividades normais. 

Minha filha, meu filho, minha sogra e cunhada, todos se 
trataram com hidroxicloroquina, azitromicina, vitamina C, D e 
Zinco. Todos em poucos dias já tinham retornado para as 
atividades normais. 

18/11/2021 Paciente Ruim Precisa realizar o tratamento preventivo 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim faltou apresentar os resultados positivos do 
tratamento kit covid de milhares de médicos no mundo 

Proposta criminosa pois quantas vidas estão sendo salvas 
com tratamento precoce. , O médico deve ter liberdade 
juntamente com paciente de decidir sobre tratamento covid. 
, Um absurdo não liberar medicação que está salvando 
milhares de vida

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento na faze inicial da doença covd 
19.

Sim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É  muito ruim por desconsiderar a experiência  e os bons 
resultados que os medicos estão tendo ,ao longo de 2 
anos de pandemia ,com o tratamento por fases da covid 
19 e a nível ambulatorial, evitando internamentos e 
mortes.

Que as Nossas Sociedades de Especialistas tenham a coragem 
de enfrentar uma doença  nova com as armas que tem, 
buscando a solução   e não  apenas se trancando no seu 
mundo e negando qualquer possibilidade de salvar vidas. 

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Peguei covid 19 com uma dose da astrazenica e passei 
para esposa com as duas doses da astrazenica e fomos 
tratado com ivermectina e azitromicina estava em Santa 
cruz cabralia no camping da Iraci e ficamos de 
quarentena com acompanhamento semanal do agente 
de saude perdemos olfato e paladar e estamos curados!

Estamos fazendo o tratamento precoce pq como a vacina e 
experimental a invermectina pelo menos não deixa avancar a 
gravidade da doença e tenho colega de porto s e guro que ja 
tomou a terceira dose e esta com covid 19 e pneumonia mas 
foi tratada com Dr Raissa e se encontra bem!
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho muito importante que sejam disponibilizados 
medicamentos, mesmo os reposicionados, para 
tratamento da COVID

Acredito que toda arma é valida  e tenho absoluta certeza 
que o uso de medicamentos com orientação médica deve ser 
usado para combater todas as fases da COVID

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A covid precisa ser tratada ambulatorialmente desde o 
início, com as drogas reposicionadas que estão dando 
bons resultados no Brasil e no mundo. São drogas 
baratas que salvaram vidas de parentes e amigos meus. 
Eu acompanhei de perto e sei que o tratamento 
funciona.

Não é justo a política e interesses financeiros estar acima do 
bem do povo brasileiro., Temos que olhar os resultados ao 
invés de ficar pedindo comprovação científica, que aliás, as 
vacinas não tem, nem mesmo 90 por cento das drogas 
usadas nos diversos tratamentos no mundo tem. E mesmo 
assim dão certo e salvam vidas desde sempre.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu desejo que o sistema de saúde tenha tratamento com 
remédio para o COVID exemplo antivirais, anticoagulante e 
etc.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Quero falar que se não fosse os médicos que passavam 
as medicações no início do tratamento, minha filha, meu 
filho e meu marido, poderiam terem morrido, aqui na 
minha casa apenas eu ñ tive covid,  cuidei de todos e 
também usei a ivermectina,  como prevenção,  é no 
estado do PE, perdemos o marido da minha sobrinha 
por negligência médica,  em mandar ele ir pra casa e só 
voltar quando estivesse com falta de ar, lá na Cidade de 
Bonito PE, Elton Carlos da Silva foi mais uma vítima da 
negligência de médicos e da administração da cidade 
que não tinha um centro covid para cuidar de seus 
munícipes.  Tratamento precose eu apoio ????

Não 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha família e muitos conhecidos foram tratados  com 
os medicamentos para COVID desde o início dos 
sintomas e foram curados sem sequelas apesar de 
serem grupo de risco 

Esses medicamentos devem ser fornecidos pelo Sus para 
toda a população 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Liberar o uso de medicamentos reposicionados para o 
tratamento do Covid.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Deve ser feito tratamento sim contra a covid Descaso com o que já foi feito até aqui 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Boa noite, Sou paciente com doença crônica (câncer), fiz uso 
das medicações precose e tive uma boa resposta, estou viva 
para relatar. Gostaria que mantivesse esse acesso a todos 
que decidam fazer uso indicado por seu médico.
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Charlatanismo puro...Faça uma pesquisa decente de 5 a 
dez anos....

A conduta deve ser do medico e paciente...Existem vários 
casos de paciente que precisaram desses remédios para 
sobreviver as complicações da covid. Proibir e´ condenar... a 
morte. Se quer fazer ciência  pesquise 5 a 10 anos...Procure 
os médicos como a Doutora Raissa, Roberta Lacerda.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Acho muito necessário o tratamento precoce da COVID 
19 e é um absurdo quererem impedir isso., Meu 
município é bem pequeno e não temos hospital 
equipado para tratar os pacientes, e graças o 
tratamento precoce e principalmente Deus, tivemos um 
número pequeno de mortes.

Não 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sou totalmente contra as informações apresentadas no 
texto. Precisamos tratar a Covid com o que temos 
disponível no momento. Como não usar corticóide? Tive 
50% dos pulmões inflamados e após a primeira 
aplicação de prednisona minha melhora foi significativa.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Muitas vidas foram salvas sendo tratadas precocemente. 
Tenho 2 parentes q foram tratados logo nos primeiros 
sintomas do Covid e ficaram bem em 5 dias. Mais 2 tios 
que chegaram a fase inflamatória,  mas mesmo assim 
foram tratados e nem de UTI precisaram.

Muitas vidas foram salvas sendo tratadas precocemente. 
Tenho 2 parentes q foram tratados logo nos primeiros 
sintomas do Covid e ficaram bem em 5 dias. Mais 2 tios que 
chegaram a fase inflamatória,  mas mesmo assim foram 
tratados e nem de UTI precisaram.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sugiro analisar pacientes tratados com Ivermectina, 
Azitromicina e outros não indicados na consulta 
pública., O tratamentos em ambulatório deve ser pró-
ativo. Não se espera um paciente ir a obito ou piorar, 
mas sim, que seja preservado, sarado e principalmente 
ATENDIDO.

Gostaria de saber , se foi levado em conta pacientes tratados 
de covid com os medicamentos agora não recomendados na 
Consulta Publica, Sabemos que muitos brasileiros usaram 
Ivermectina, Azitromicina, Cloroquina e outros não 
recomendados. Espera-se apenas um agravamento da 
doença recomendando ventilação mecânica. , Fiz uso de 
ivermectina, tive covid (sem internação, somente perdi o 
paladar e olfato. 
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18/11/2021 Paciente Boa Gostaria de informar que eu, meu marido e minha filha 
fomos diagnósticados com Covid 19 há 1 ano. Fiz o 
tratamento pelo SUS e usei os medicamento receitados 
pela médica. Foram eles: azitromicina, ivermectina, AAS 
e acetilcisteina. Em um mês nós estávamos  totalmente 
recuperados. Não precisei de internação e não fiquei 
com nenhuma sequela. , Agora estamos vacinados e nos 
sentindo mais seguros. 

Gostaria que os médicos tivessem liberdade para tratar os 
pacientes sem intervenção de políticos e magistrados. Afinal , 
estes ao intervirem não medicina implicam em exercício 
ilegal da profissão. , Deixem os médicos cuidar dos doentes. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva vidas Eu fui tratado precoce

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O paciente tem que ser tratado com medicamentos em 
todas as fases 

O paciente tem que ser tratado com medicamentos em todas 
as fases desde o início

18/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quero ser tratado ao iniciar a doença. O texto não tem 
tratamento.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É eticamente obrigatório o tratamento precoce com 
drogas reposicionadas e com drogas q podem melhorar 
o estado geral do paciente 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Ruim Formalizar a autorização para medicamentos para 
tratamento precoce do Covid 19. Ter esses 
medicamentos disponíveis nos postos de saúde do SUS.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Com certeza a parte que fala sobre incerteza sobre 
tratamento com ivermectina. 

Tive covid em dezembro de 2020 e o tratamento utilizado no 
segundo dia de sintomas (dor de cabeça, dor muito forte nas 
costas, febre e muito cansaço) foi ivermectina. Em 48 horas 
os sintomas desapareceram e mantive a prevenção de 
melhoria de imunidade com vitamina C, D e Zinco (que 
inclusive deveria ser recomendado independente das 
circunstâncias para o caso de prevenção e fortalecimento 
imunologico junto de uma boa alimentação, atividade fisiica 
e bom sono). Esse relato não é privilégio meu. Vários amigos 
e parentes que tomaram esse cuidado de buscar um médico 
que não mandasse a pessoa voltar pra casa e voltar quando 
estivesse com falta de ar, tiveram uma recuperação muito 
boa. Como pode ser dito neste documento que este 
medicamento é incerto? 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A doença precisa ser tratada. Eu me tratei e superei a 
doença

As vacinas sozinhas não estão segurando a doença, 
precisamos de mais meios de ação

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sinceramente, com todo respeito aos profissionais 
envolvidos, considero um crime o não tratamento de 
qualquer doença, inclusive a COVID. Conhece uma 
dezena de pessoas que sobreviveram graças ao 
tratamento com medicações amplamente utilizadas 
mundo afora como: hidroxicloroquina, azitromicina, 
ivermectina, dentre outros. Certamente não utilizar 
estes medicamentos levará a óbito o paciente e isso é 
público.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quero tratamento para covid

18/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir o tratamento precoce pra esta doença, pois 
várias pessoas que conheço inclusive eu fomos curados 
com tratamento precoce. Covid tem cura. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Acompanho casos de covid desde o início da pandemia 
e está claro"" para quem quiser ver"" que o tratamento 
funciona e salva vidas. O que vcs estão fazendo é  um 
desserviço. "

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deve-se considerar os relatos, estudos e explicações dos 
profissionais que aplicam o tratamento inicial. Evitar a 
politização deste tema crucial. Estamos do mesmo lado.

Referências insuficientes. Existem mais evidências 
importantes a considerar.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Não haveria de ter esse tipo de pesquisa,nós deveríamos ter 
o direito de usar tudo pra que fosse possível pra nos salvar 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Plena autonomia aos médicos  para darem a melhor  
conduta para seus pacientes

Toda doença  sempre é  tratada, de acordo com seus 
sintomas . Por que  agora não tratar?? Um grande  absurdo! 
Vai contra o juramento  do médico. 

18/11/2021 Paciente Muito boa Eu fui tratada da Covid precocemente com 
Azitromicina,  Hidroxicloroquina,  Ivermectina e 
Prednisona, evitando a internação hospitalar.  O 
tratamento foi excelente.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento preventivo do covid 19

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Este parecer, infelizmente, não condiz com a 
realidade - Minha mãe foi salva por ser acolhida e 
tratada no início dos sintomas....(um exemplo de 
atendimento e acompanhamento), após testada 
positivo(teste rápido), exames clínicos prévios foram 
realizados e ela foi informada que havia um tratamento 
""sem comprovação"", e que, se ela quisesse e assinasse 
um termo de responsabilidade, poderia ser receitado, 
ela aceitou prontamente e conscientemente . Já estava 
sentindo falta de ar, mas após medicação em pouco 
tempo os sintomas graves desapareceram......., , "

Muita politicagem sobre essas medicações BARATAS - acho 
que É esse o problema - o preço muito baixo das supostas 
medicações que não geram receida/lóbi/comissão., , Leiam a 
Bula de muitas medicações que são vendidas e receitadas 
livremente., À exemplo do tratamento do Câncer, a 
quimioterapia é altamente nociva ao organismo mas, como 
há risco de morte, a medicação é amplamente recomendada 
sem qualquer MiMiMi político (será que porque o custo é 
altíssimo??...hum??..), , No caso do Covid........existe chance 
de morte também....então porque não deixar a critério de 
cada Médico indicar o melhor caminho/medicação para seu 
paciente(de comum acordo com o mesmo é claro)...remédios 
que não causam impactos ou efeitos colaterais como uma 
Quimioterapia., , è simples, deixem cada cidadão decidir o 
que quer fazer, onde está o livre arbítrio?..., , è simples, 
deixem os médicos em paz para trabalhar como sempre 
fizeram nos últimos séculos, , Espero ter contribuído de 
alguma forma com minha opinião., Caso alguém esteja lendo 
isso, deixo aqui meu muito obrigado.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sugerir que aprovem a utilização do tratamento precoce 
da Covid com medicamentos offlabel em função de 
centenas de estudos e pacientes tratados que se 
recuperaram no Brasil e no mundo.
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Um absurdo proibir pacientes com covid 19 de receber 
tratamento com drogas reposicionadas como sempre 
aconteceu com tantas outras doenças e que hoje também 
tem ajudado a salvar vidas, já que são drogas que tem se 
mostrado eficazes e sem efeitos colaterais graves, segundo 
muitos médicos renomados, e essa prerrogativa de 
tratamento deve ser exclusivamente do médico juntamente 
com seu paciente como sempre ocorreu, impedir o 
tratamento só vai gerar mais mortes, principalmente 
sabendo que a vacina não impede o contágio e as pessoas 
que se infectarem poderão vir a precisar do tratamento .

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não podem negar tratamento para o paciente de covid. 
A medicação existe e funciona, meu filho teve covid foi 
tratado com a medicação e ficou curado. 

18/11/2021 Paciente Ruim Tive COVID da forma grave e não internei pq fui tratada com 
a Ivermectina, Azitromicina,Hodroxicloroquina e Zinco. Essas 
medicações salvaram minha vida. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa O direito à relação médico paciente deve ser respeitado. Nunca desprezar o tratamento precose. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim O uso de anticoagulantes, ivermectina, além de outros 
medicamentos nas diversas fases da doença é de livre 
decisão do médico e do paciente, devendo o SUS 
assegurar a existência dessas medicações nos hospitais e 
postos de saúde.

Vcs não podem tirar o direito de lutarmos pelas nossas vidas 
e de nossos familiares. Tive Covid e fiz tratamento com 
ivermectina, hidróxicloroquina , anticoagulante e corticoides 
e não precisei de internação. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o tratamento e salvou minha vida. Vcs deveriam 
pesquisar mais!!!! A medicação funciona SIM!!!!!

Não condenem o povo brasileiro a morte!!!, Os médicos esto 
salvando vidas com a medicação 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Considero o uso de medicamentos no tratamento  
ambulatorial imediato da Covid como essenciais no 
enfrentamento à pandemia, reduzindo 
substancialmente a gravidade e duração dos quadros 
clínicos, com impacto relevante na morbidade e 
mortalidade por essa doença, até o momento.

A autonomia medica em indicar o uso de medicamentos, 
considerando o principio da não maleficência, deve ser 
respeitada e garantida, para que o objetivo maior de cuidado 
e cura possa ser atingido.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e toda a minha família somos frutos de um médico que 
seguiu seu juramento de salvar vidas, senso assim, nos 
tratando com os medicamentos disponíveis para o 
tratamento da COVID-19, essa doença tem tratamento sim, 
por favor, reconsiderem e ouçam os médicos que estão na 
linha de frente.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Os remédios propostos me curaram da covid, 
ivermectina, azitromicina,  e predsin, assim com 
inúmeras pessoas.

Os remédios são eficazes.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Meu filho e nora, minha filha e genro, meus dois netos, 
sogros e sogras TODOS positivaram covid 19 pelo teste 
do cotonete pct rt......e foram tratados e curados com : 
3 dias de ANITA ou IVERMECTINA 1 COMP. POR CADA 
30KG, 5 DIAS COM AZITROMICINA , narix OU sorine 
VÁRIAS VEZES ao dia, e após esses dias quem ainda 
estava com os sintomas ( 2 pessoas), tomou predisin por 
5 dias .  Em dezembro de 2020.

Todos vacinados menos EU e meus dois netos. Tratei da 
minha filha e neta e negativei nos exames. Não senti nada, 
nem coriza. Faço uso diário de vit D, C e ZINCO e  quinzenal 
de IVERMECTINA, desde agosto de 2020 até o presente 
momento.( 3 comp. de 6 mg de 15 em 15 dias) .

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Um absurdo!, Tivemos Covid , eu e minha esposa,em 
02/2021 e fomos tratados precocemente com 2 
comprimidos de ivermectina e azitromicina , 1 
comprimido por 5 dias ., Empoucos dias , os sintomas 
desapareceram., Se não tivesse tratado, talvez não 
tivéssemos sobrevivido., Absurda a posição de vocês!, 
Agora, só falta criminalizarem os médicos que nos 
curaram!, 

Nao

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim completamente a favor do tratamento precoce e 
preventivo

o tratamento preventivo evitou que eu, muitos amigos e 
parentes meus, tivéssemos a doença e o tratamento 
preventivo salvou , sem necessidade de internação, muitos 
amigos e familiares, simplesmente fazendo uso do kit covid. A 
COVID TEM CURA. 
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18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento em fase inicial, que os médicos em 
questão possam decidir qual a medição para cada 
pessoa em particular, eles devem usar .

Fui tratada inicialmente, e com isso não tive um caso de 
evolução mesmo tendo pressão alta.

18/11/2021 Paciente Ruim Precisamos do tratamento precoce. Não ao passaporte da vacina.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Gostaria que os médicos realmente agissem com clareza 
e usassem os medicamentos que realmente ajudam seus 
pacientes sobreviverem.

Queremos apoio dos médicos, sem politicagem, para 
conseguirmos sair dessa. E se todos os médicos agissem em 
uníssono, seria muito bom para que voltassemos a confiar na 
Saúde do Brasil.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os pacientes com covid precisam ser tratados. Manda-
los pra casa só com antitérmicos é um crime. E O médico 
deve ter autonomia e recursos para realizar esse 
tratamento.

Não se deve politizar a pandemia e a medicina. Essa 
politização só causa mortes. Sou pela vida e pela autonomia 
do médico.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos os medicamentos para tratamento precoce desde 
a fase inicial deveriam ser disponibilizados para a 
população, já que, está mais que provado que são muito 
eficientes, haja visto os resultados de Porto Seguro e 
outras centenas de médicos pelo Brasil todo seguindo 
esse protocolo e salvando vidas! Pessoalmente, vi várias 
pessoas, inclusive na família, sendo salvas com 
tratamento precoce.

18/11/2021 Paciente Muito boa Toda minha família nos tratamentos com medicamentos 
e não precisamos de internação. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, minha esposa e muita, mas muita gente, foi tratada 
com esses medicamentos que querem proibir de serem 
usados. Pouquíssimos óbitos na minha cidade. Como 
não prescrever. 

"Acho que deveriam ""despolitizar"" o tema, e ir para a linha 
de frente, para poderem analisar melhor os resultados. "

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Esse vírus tem tratamento sim, é o que vejo pelo mundo e fui 
tratado e foi super tranquilo…????????????

18/11/2021 Paciente Muito boa Precisamos de mais propostas sérias como essa
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Boa noite! Eu, meu marido e meus dois filhos e mais a 
família de origem do meu marido(composta de 7 
pessoas,entre criança e idosos), tivemos covid-19 no 
início de dezembro de 2020,todos na mesma semana, e 
todos nós fomos tratamos com medicamentos contra o 
covid-19 no 1° dia de sintomas, e graças a Deus e a esses 
medicamentos a doença não progrediu, ninguém 
precisou nem de internar e qdo pegamos os resultados 
dos exames pra covid-19 3 ou 4 dias depois dando 
positivo, já não tínhamos mais os sintomas dessa 
maldita doença., Em maio deste ano, tive covid-19 
novamente, desconfio até q foi a Variante Delta, pois 
tive muitas dores de cabeça, nós olhos e nas juntas e 
ossos inferiores, e de novo fui medicada no primeiro dia 
de sintomas e qdo peguei o resultado 3 dias depois eu já 
estava praticamente sem nenhum sintoma mais.

De jeito nenhum podemos ficar sem medicamentos q tratam 
a covid-19 nos primeiros  3 dias de sintomas, ou até mesmo 
os medicamentos q tratam a fase moderada e grave, até 
porquê, quem tomou vacina contra a covid-19, não está 
totalmente imune a doença, inclusive já  tivemos internações 
e óbitos de pessoas q tomaram as 2 doses da vacina, 
precisamos desses medicamentos pra tratar essas pessoas 
tbm.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tenho 72 anos, faço uso da ivermectina de 15 em 15 
dias desde agosto de 2020, tive Covid recentemente, 
usando os medicamentos que este Conselho pretende 
proibir. Acho absurda esta decisão, espero que não seja 
aprovada.

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Acredito que quem credenciado a avaliar que 
medicamentos usar contra qualquer tipo de doença de 
um paciente, é o médico. A Vacina contra COVID 19, não 
provém  imunidade aos vacinados. Isso por si só delega 
ao médico qual o melhor tratamento para qualquer tipo 
de patologia. 

Acredito que os medicamentos não recomendamos, embora 
não tenham suas recomendações no seus bularios, definição 
de ser o tratamento específico para a COVID, muitas 
publicações, demostrando bons resultados contra a doença, 
os credenciam para o uso do tratamento da COVID. A vacina 
não imuniza e é recomendada porque medicamentos que 
tem bons resultados mais eficientes do que vacina, porque 
não usá-los., Hoje tenho Neuropatia periférica de origem não 
identificada e tomo remédio não específico para a patologia 
e sim porque tem resultados benéficos no tratamento da 
moléstia.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Deveria permitir as pessoas terem o direito de escolher 
qual tratamento seguir. Do jeito que está, é uma 
privação da liberdade individual de cada um de escolher.

Eu tive covid confirmadamente e fui tratado com o 
tratamento precoce e tive um excelente resultado, em menos 
de uma semana estava muito bem e sem efeitod colaterais. 
Todos que eu conheço que fizeram tratamento precoce 
tiveram um ótimo resultado, igual a mim. E aqueles que não 
trataram agravaram-se na doença. Tratamento precoce só 
não foi levado a sério pelo mundo porque é barato e não dá 
muito dinheiro para ninguém, já as vacinas que fazem 
algumas pessoas ganharem milhões estão sendo aplicadas no 
mundo inteiro mesmo em fase de teste, (a vacina que foi 
produzida mais rápida tinha sido de 4 anos). Enfim, o 
tratamento precoce deve ser uma opção de escolha de 
tratamento, quem não quiser, não tem problema nenhum, 
mas não nos tire o direito de escolher. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Falta informações claras para a população em geral. Milhares de médicos que atuaram na linha de frente foram 
deixados de fora, isso me faz perceber o pouco compromisso 
do conitec com a realidade. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Profissionais como dr Raissa deveria ser ouvida Toda minha família fizeram tratamento precoce e ficaram 
curadas 

18/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce salva Tratamento precoce salva 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Favor deixar os médicos (as) trabalharem.

18/11/2021 Paciente Ruim como assim não tratar a Covid?! com medicações 
reposicionadas SIM, os médicos precisam ter esta 
autonomia para com seus pacientes!

"TODAS AS FORMAS DE TRATAMENTO são bem vindas para 
PROTEGER A SAÚDE E A VIDA dos cidadãos brasileiros, confio 
nos médicos que estão na linha de ""frente"" da Covid, 
ajudando milhares de pessoas, assim como acredito na 
CIENCIA, mas por favor não desmereçam a classe médica que 
tanto lutou e luta e tem a confiança de seus pacientes. 
Conheci muitas pessoas que fizeram o uso de medicamentos 
reposicionados e tiveram os sintomas da COVID diminuídos! 
pela medicação reposicionada e pela Vacina!"
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim No texto é necessário falar sobre a importância do 
tratamento precoce, para os cuidados do paciente 
diagnosticado com a doença, pois conforme estudos já 
ficou comprovado que tratar a doença na sua fase inicial 
e imprescindível para a não evolução do vírus assim 
evitando internações e mortes. Além de estudos eu 
mesma acompanhei pacientes que fizeram uso de 
medicamentos e tiveram ótimo resultados. 

Não

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim! Adicionar todos os medicamentos que vocês, por 
motivos desconhecido ou ignorância, citaram como não 
efetivos! Mas com certeza não são por motivos 
científicos, pois basta reunir trabalhos nestes dois anos 
para comprovar que estamos certos, e vocês errados!!!

Isso que vocês irão fazer com a população mais carente, é um 
ABSURDO, e será considerado crime contra a humanidade!!!

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Temos que ter tratamento para covid , Conheço pessoas 
que tiveram covid é tiveram tratamento precose e não 
precisaram atendimento hospitalar, Porque vcs não 
querem o tratamento?, 

18/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Gostaria de falar o quanto é necessário o tratamento 
ambulatorial com medicação para covid 19. Na minha 
família, 4 pessoas com comorbidades sérias fizeram o 
tratamento imediato, com as medicações off Label, 
antiviral, corticóide, anti coagulante e obtiveram 
sucesso, nenhuma internação., Tive diversos amigos que 
foram tratados no início dos sintomas e não evoluíram 
para internação., Em contrapartida, conheço vários e 
vários amigos que não se trataram e ficaram mal, alguns 
hospitalizados e alguns vieram a óbito., É extremamente 
necessário o tratamento no SUS para covid, nós 
primeiros sintomas, não só dipirona, é um assassinato.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

18/11/2021 Paciente Regular Tive Covid19 em maio de 2020 e se não fosse o 
Protocolo do tratamento Precoce eu não sobreviveria. 
Tomei no terceiro dia Azitromicina por 5 dias + 
Ivermectina em dose única.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Que seja incluído todo e qualquer tratamento 
preventivo para a COVID-19, POIS TIVE COVID EM 
NOVEMBRO DE 2020 e fiz o USO DE TRATAMENTO 
ALTERNATIVO.

OS TRATAMENTOS ALTERNATIVOS QUE FIZ PARA 
TRATAMENTO DA COVID FORAM:  HEMOTERAPIA, USO DE 
IVERMECTINA, AZITROMICINA, HIDROXICLOROQUINA, 
VITAMINA C E D, ZINCO E PREDISONA.  SAREI EM 7 DIAS.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Muitas pessoas estão vencendo a covid 19 com esses 
medicamentos. Sem tratamento aumentará o número de 
hospitalizados e mortes., Sou favorável ao tratamento 
imediato.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não É preciso de parar com essa politização e pensar em 
realmente salvar vidas. O papel do profissional de saúde é 
principalmente o preventivo e não esperar a doença chegar 
num estágio avançado onde na maioria das vezes não terá 
mais como tratar. Se assim fosse não faria sentido termos 
campanha de outubro rosa e novembro azul.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce tem resultados positivos e precisa 
ser feito!!!!!

Não

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce me salvou Tratamento precoce me salvou 

18/11/2021 Paciente Muito ruim O povo merece um tratamento com medicamentos para 
o covid, todas doenças usam medicamentos porque 
covid não? Vocês querem matar a população? Parem de 
politizar e se coloquem no lugar de quem estivesse com 
covid sem direito a tratamento. Inadmissível!!!, Eu 
peguei covid e tomei ivermectina. Fiquei bem. 

O povo merece um tratamento com medicamentos para o 
covid, todas doenças usam medicamentos porque covid não? 
Vocês querem matar a população? Parem de politizar e se 
coloquem no lugar de quem estivesse com covid sem direito 
a tratamento. Inadmissível!!!, Eu peguei covid e tomei 
ivermectina. Fiquei bem.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Lamentável a negativa quanto aos efeitos do tratamento 
precoce - ivermectina, hidroxicloroquina, corticoides, 
anticoagulantes nas fases específicas da covid

18/11/2021 Paciente Muito boa Sou favorável ao tratamento antecipado ou precoce. Não 

18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salvou minha vida e do meu 
marido. 

Sem o tratamento com as medicações disponíveis não 
estaríamos vivos. Tomamos: cloroquina, azitromicina  
invermectina e vitamina D.

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Não é possível que nós pacientes não tenhamos a 
chance de nos tratar com os medicamentos disponíveis 
e ao alcance de todos.
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de deixar registrada a minha indignação a esse 
respeito. Tirar a autonomia médica é um desrespeito 
com a classe e com os pacientes. Além disso, essa 
medida causará com que muita gente se auto medique e 
isso vai ser responsabilidade de vocês.

18/11/2021 Paciente Muito boa Contra o passaporte sanitário Falta informações sobre a administração da vacina em 
pessoas que foram acometidas pelo Covid

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Permitam que os médicos tratem os pacientes com os 
remédios utilizados atualmente no tratamento 
preventivo e precoce. Venci o Covid 19 graças ao 
tratamento prescrito com estes medicamentos.

Permitam que os médicos tratem os pacientes com os 
remédios utilizados atualmente no tratamento preventivo e 
precoce. Venci o Covid 19 graças ao tratamento prescrito 
com estes medicamentos.

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim SIM. ACOMPANHEI A ATUAÇÃO DE DIVERSOS 
PROFISSIONAIS DA SAÚDE SALVANDO VIDAS. PESSOAS 
NA LINHA DE FRENTE, COM A ORIENTAÇÃO DAS 
MEDICAÇÕES DO PROTOCOLO E PACIENTES ESTÃO 
VIVOS PRA CONTAR A HISTÓRIA. 

SIM. ACOMPANHEI DE PERTO DIVERSOS PROFISSIONAIS 
SALVANDO VIDAS. PESSOAS CORAJOSAS QUE NÃO FICARAM 
EM CASA, ESPERANDO O IFOOD. OS PACIENTES FORAM 
TRATADOS E SALVOS. NÃO VOLTARAM PRA CASA COM UMA 
RECEITA DE DIPIRONA E ESPERANDO A MORTE. FORAM 
MEDICADOS E CURADOS. , É UMA VERGONHA ESSE 
DOCUMENTO. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Ruim O tratamento inicial é muito importante. Eu fui tratada e 
fui curada sem, Necessidade de internação.

Na minha opinião é necessário considerar a experiência de 
médicos que utilizam tratamento inicial.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tomei ivermectina e hidroxicloroquina quando desconfiei 
estar com covid, os efeitos da doença passaram no dia 
seguinte. Depois tomei uma injeção de tuculizumabe pra 
parar a infecção no pulmão, estava em 60% acometido. 
Voltou ao normal em poucos dias. Deviam estudar esses três 
medicamentos…

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce e profilático. O juramento dos médicos deve ser respeitado. A autonomia 
dia médicos deve ser garantida.
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18/11/2021 Paciente Ruim O tratamento proposto por médicos foi bastante eficaz 

18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento no início de forma preventiva e pelo 
médico deve ser mantido. 

Não. 

18/11/2021 Paciente Muito boa Fiz tratamento precoce com uso de ivermectina contra o 
covid-19.

Apoio os médicos pela vida. Tratamento e profilaxia covid-19.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vocês ouviram os médicos que tratam os pacientes ? 
Vocês acham que todos os Recuperados da Covid foram 
tratados com dipirona ? É um absurdo o que aconteceu, 
quantas pessoas morreram sem tratamento ? Por que as 
cidades que trataram tem numero de mortes muito 
menor ? Vocês deveriam reavaliar todo esse material 
ouvindo os médicos e vendo os estudos que eles 
utilizaram para tratar os pacientes para que as pessoas 
parem de morrer sem tratamento., 

Por gentileza ouçam os médicos que tratam e os pacientes 
tratados com esses e vários outros medicamentos, existe 
tratamento sim, conheço varias pessoas que foram tratadas 
nos primeiros sintomas e não evoluíram para forma grave e 
os que não receberam tratamento morreram.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Alterar completamente, é necessário o tratamento com 
os medicamentos que deram resultados satisfatórios, 
como corticóides, antivirais etc. 

Vocês precisam ouvir os médicos que conseguiram os 
melhores resultados e aplicar a mesma conduta 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu, minha família, amigos e conhecidos tratamos precoce 
com várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados

18/11/2021 Paciente Muito ruim Lamentável, está tudo errado! Temos usar de todas as 
possibilidades para salvar o paciente! Temos usar todos 
os recursos! Me desculpem mas vcs querem matar a 
população mais pobre menos favorecida! Pois os mais 
ricos vão tomar de tudo! Lamentável 

Só mais um pedido… MAIS AMOR PELO SER HUMANO! Mais 
amor pelo próximo! Mais amor pelo pobre! O rico não 
precisa do sus! 

18/11/2021 Paciente Ruim
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18/11/2021 Paciente Regular Gostaria de que os médicos tenham autonomia 

18/11/2021 Paciente Regular Todos os pacientes devem receber tratamento desde os 
primeiros sintomas.

Todos que conheço que receberam o tratamento desde o 
início tiveram Boa recuperação. 

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ha vários pacientes tratados com medicamentos e que 
conseguiram sobreviveram sem sequelas

Existem outras medidas de tratamento e prevenção as quais 
estão sendo ignoradas por este documento 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim As medicações reposicionadas são importantes para 
reduzir as internações dos pacientes. Sou favorável ao 
tratamento domiciliar e de forma integral em fase 1 e 2 
da Covid-19, a fim de minimizar as complicações e 
melhorar os desfechos clínicos.

O acompanhamento diário do paciente na fase 1 e 2 da 
covid19 é fundamental para realizar os ajustes de 
medicamentos reposicionados a cada paciente. Não existe 
um kit, cada caso é um caso que precisa ser individualizado. 
Reforço que existe a possibilidades de tratamento domiciliar 
de forma integral para reduzir as internações hospitalares.

18/11/2021 Paciente Muito boa Apoio tratamento precoce COVID-19. Apoio os médicos pela vida tratamento COVID-19.

18/11/2021 Paciente Muito boa Concordo com tratamento com medicação no início dos 
sintomas de COVID.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce é essencial é salva vidas É necessário que o Sus forneça esses medicamentos pois são 
essenciais para salvar vidas

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz tratamento precoce para COVID 19 em casa, foi 
essencial para minha recuperação. Estou saudável 
novamente, graças ao uso de medicamentos como 
cloroquina e Ivermectina., 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A população já doente precisa receber tratamento médico, 
como no caso de qualquer outra doença. Vacina é profilaxia, 
não é remédio.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento covid

18/11/2021 Paciente Muito ruim Todos merecem tratamento preventivo Não estão dando chance às pessoas de viverem
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É ridículo tentarem tirar a autonomia do médico em medicar 
o seu paciente.

18/11/2021 Paciente Muito ruim "Tive covid-19 em abril/2021 e fui tratada com 
Invermectina, Azitromicina, Zinco e Vitamina D, a partir 
do primeiro dia dos sintomas. Fiquei duas semanas 
afastada, mas o quadro não se agravou, nem precisei de 
internação. Após, foi prescrito anticoagulante em razão 
de ter-se constatado alteração no marcador D-dímero. 
Tive parciais alterações também na tomografia 
pulmonar realizada. Assim, caso as medidas não 
tivessem sido administradas em tempo, mesmo antes da 
confirmação do diagnóstico, que se deu somente alguns 
dias após o início do tratamento, a evolução da doença 
poderia ter sido muito pior. Portanto, NÃO concordo 
com as recomendações, pois vai de encontro a tudo que 
eu vivenciei. Tive como ""sequelas"" a perda de olfato e 
paladar, já recuperados. Ainda tenho sérias alterações 
no sistema digestivo, com salivações intensas e 
inexplicáveis, necessidade de hidratação contínua e 
eventuais dores de estômago."

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Todo paciente tem direito a tratamento ambulatorial 
médico, contra o Covid. Eu mesma tive Covid e fui 
tratada com medicamento, o qual fui curada, após ficar 
em casa de cama por 20 dias. O tratamento precoce me 
salvou.

Vcs não podem nos impedir de tratarmos precoce. Pode ser 
vcs uma vítima. É mais, pagamos INSS a vida toda, e impostos 
para fazer valer tratamento preventivo.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento inicial salva vidas!!, Eu e minha família 
somos prova disto!

A politicagem está matando a população.

18/11/2021 Paciente Ruim Fui contaminado pelo vírus chinês covid-19 e fui 
submetido a tratamento medicamentoso que foi 
fundamental para pudesse sobreviver a infecção 
causada pelo vírus.

Depois de 2 anos de pandemia está muito claro que existe 
tratamento para a fase viral, inflamatória reduzindo o 
agravamento da doença e aumentando as chances de 
recuperação com menores sequelas causadas pelo vírus.
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que fosse levada em consideração os inumeros 
médicos brasileiros favoraveis ao tratamento, a 
autonomia do médico, a liberdade do paciênte. Não é 
possível que em face disso, a Conitec se torne favorável 
a limitar a ação dos médicos, que ao invés de atuar no 
tratamento da doença, se tornem meros espectadores. 
Que apenas assistam qual paciênte naturalmente será 
curado, e qual paciênte irá morrer. Porque este será o 
resultado de uma possível limitação da ação dos 
médicos frente a covid sem a liberdade da autoridade 
do médico e sem os tratamentos já recomendados por 
tantos profissionais ao longo dessa pandemia.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu graças a Deus só tive um bom tratamento pela covid 
pelo tratamento precoce aqui eles usaram muitos 
medicamento aí a doença não evoluí 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Deveriam incluir a VERDADE e excluir a hipocrisia. Milhares de pessoas foram salvas pelos médicos que, como 
numa guerra, lutaram com as armas que tinham. Deveriam 
fazer um levantamento (com o cpf) de cada pessoa que 
passou pelo Atendimento Imediato e sobreviveu ao invés de 
proibir o tratamento.  É uma vergonha esse documento!

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento precoce, JÁ! Isso já deveria ter acontecido para salvaguardar a vida das 
pessoas. Jamais o estado poderia intervir no ato médico. 
ABSURDO! 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Poderia refazer todo o documento e irem atrás de 
MEDICOS E CIENTISTAS DE VERDADE? Aonde foram se 
informar para continuarem a determinar que as  
pessoas não tenham tratamento? Querem mais mortes? 
Aonde está a liberdade Médica?  As referencias que 
puseram para enfeitar o documento não significa 
absolutamente nada. 

Tenho acompanhando medicos brasileiros, converso com 
medicos e com pessoas que tiveram a doença e se trataram 
no inicio dos sintomas com os medicamentos  que os 
Senhores estão dizendo para não usar. Fico pensando para 
quem estão trabalhando para o Brasil ou .......?

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todas as medicações que a Conitec quer retirar, 
precisam ser mantidas para o tratamento precoce!

Minha família inteira foi tratada precocemente com essas 
medicações, acompanhados por médicos e foram curados!

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Qualquer doença precisa ser tratada o mais rápido 
possível,  isso é  um absurdo
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que os estudos, pesquisas, testes e seus resultados 
positivos no tratamento da COVID em sua fase inicial, e 
que foram efetuados a nível mundial. Sejam 
considerados pela conitec.

Que os médicos possam continuar a salvar vidas, e não 
proibidos.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meus familiares que pegaram Covid, nos primeiros dias 
de sintomas tomaram medicamentos de tratamento 
precoce orientados por seus médicos e nenhum teve 
agravamento. Ao contrário pessoas que eu conheço que 
não foram tratadas precocemente nos primeiros 
sintomas tiveram seus casos agravados e alguns vieram 
a óbito. No que diz respeito a profilaxia, tomei 
invermectina quinzenalmente durante a pandemia, 
zinco e vitamina D, e não fui contaminado. 

Muitos médicos renomados que atenderam milhares de 
pacientes precocemente nos primeiros sintomas com 
medicamento como cloroquina, ivermectina, e outros 
antibióticos, anticoagulantes, etc… salvaram seus pacientes 
sem agravamento de caso, já outros médicos contra o 
tratamento precocemente, simplesmente davam dipirona 
nos postos de saúde e pediam que o paciente aguardasse em 
casa, até o momento de seu pulmão estar totalmente 
tomado e ser entubado, infelizmente muitos vieram a óbito 
por esta negligência e ideologia política adotada. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa O SUS TEM QUE TER MEDICAMENTOS PARA TRATAR A 
COVID-19 NA FASE INICIAL. NÃO PODE FALTAR E 
PROIBIR OS MEDICAMENTOS.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim um absurdo não recomendar, será que para família de 
vcs vcs também não recomendariam,?  Anticoagulantes, 
Azitromicina, Budesonida, Colchicina, Corticosteroides 
sistêmicos, Cloroquina/hidroxicloroquina, Ivermectina, 
Nitazoxanida. não recomendar esses medicamentos e 
deixar a pessoa morrer sem um pingo de dignidade.

um absurdo não recomendar, será que para família de vcs vcs 
também não recomendariam,?  Anticoagulantes, 
Azitromicina, Budesonida, Colchicina, Corticosteroides 
sistêmicos, Cloroquina/hidroxicloroquina, Ivermectina, 
Nitazoxanida. não recomendar esses medicamentos e deixar 
a pessoa morrer sem um pingo de dignidade., , Tem que 
ouvir que estava na frente de linha os estados que tiveram 
sucesso e qdo foram usados diminuíram e muito a 
mortalidade. , , quem é o estudioso que não trataria um 
paciente ? deixar a pessoa morrer? , , absurdo pois com 
certeza vcs tem plano de saúde e tem dinheiro pra compra-lo 
para sim e pra sua família e  quem não tem ? vcs serão 
responsáveis com cada pessoa que se for, sem a possibilidade 
de adquirir os medicamentos necessários para o tratamento., 
pois tem muita gente que não tem dinheiro nem pra comprar 
comida., 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Não Acho que os pacientes tem que fazer o tratamento precoce 
sim.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim COVID tem tratamento.
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Precisamos do quite covid Um absurdo esperar inflamar pra tratar

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Faço  tratamento preventivo há 2 anos com sucesso 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Sim..não concordo com a exclusão de medicamentos 
como exemplo corticoide

Resposta acima

18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento da COVID deve ser realmente usado de 
fato pelo menos para todos os pacientes que assim o 
desejarem. Negar ao tratamento inicial de combate ao 
covid é negar a possibilidade de cura. 

Eu tive covid em dezembro de 2020 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha filha de 15 anos que apresentou sintomas de 
covid foi atendida por médica que atende pelo 
tratamento precoce - acompanhou minha filha 
diariamente, nos informando e orientando. A a melhora 
dela foi gradual, crescente. Realizando exames 
laboratoriais e acompanhando a evolução do quadro 
DIARIAMENTE. Os especialistas que precisam ser 
ouvidos para protocolar procedimentos covid são os 
médicos que estão atuando no tratamento precoce. Os 
resultados estão comprovados. NÃO adianta consultar 
quem NÃO estava na linha de frente no tratamento 
precoce e profilaxia. OS MÉDICOS QUE SALVARAM 
MILHARES DE VIDAS, QUE NÃO DESISTIRAM MESMO 
COM TODA A PERSEGUIÇÃO QUE SOFRERAM, QUE 
OPTARAM PELO PACIENTE, PRECISAM SER OUVIDOS. É 
INACEITÁVEL QUE AINDA APÓS DOIS ANOS DE 
PANDEMIA COM TODOS OS DADOS QUE ESTES MÉDICOS 
LEVANTARAM COM O TRATAMENTO PRECOCE, QUE 
SALVARAM VIDAS, AINDA SEJAM QUESTIONADOS.

POR FAVOR, É NECESSÁRIO OUVIR/LER/CREDITAR TODO O 
TRABALHO DOS MÉDICOS QUE ADERIRAM AO TRATAMENTO 
PRECOCE E PROFILAXIA. OS DADOS NÃO METEM. POR QUE 
HÁ TANTO MEDO EM OUVIR O QUE ESTES MÉDICOS TEM A 
DIZER? POR QUE NÃO ACEITAM O TRATAMENTO PRECOCE? 
ESTA DOENÇA É COMPLEXA. PRECISAMOS DE TUDO - TRATAR 
E VACINAS, PARA QUEM PODE RECEBER VACINAS.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Vi várias pessoas que venceram a COVID com ajuda dos 
tratamentos com medicação ajudando nas diversas 
fases da doença, e está vivas graças a isso. A COVID 
precisa continuar sendo tratada, isso salva vidas.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem deixa nas mãos dos médicos, o que eles acharem 
melhor para tratar os pacientes 

Permite pratamento aos pacientes brasileiros 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do uso das medicações reposicionadas para 
a covid.

Eu fui curada pela medicação reposicionada e fiquei bem. 
Minha família também foi tratada com as medicações e estão 
bem.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Como paciente recuperada da covid, gestante, hipertensa e 
diabetica. Achei essa proposta de não medicar de forma 
ambilatorial o paciente desesperadora. No meu caso por 
exemplo fui acompanhada ambulatorialmemte e no exame 
de sangue mostrou um risco aumentado para trombo  e se 
não tivesse tomado anticoagulante ? , E no caso das pessoas 
que estão no início de uma inflamação pulmonar? Não toma 
corticoide ? Espera chegar a 75% para internar ? , Achei essa 
orientação aterrorizante.

18/11/2021 Paciente Boa Tive COVID fiz tratamento precoce e tive só sintomas 
leves , usei todos medicamentos e graças q Deus nada 
mais sério 

18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salva vidas e é muito importante que o 
paciente seja tratado o quanto antes para uma recuperação 
mais ativa.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Qual a intenção das pessoas que não aceitam que possa ter 
tratamento????  Tomei ivermectina desde o início, convivi 
com pessoas com COVID e não peguei e, caso de ficar doente 
com certeza não ficaria sem medicamento. 
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Vou deixar pra os médicos Vocês precisam considerar a opinião dos médicos renomados 
que tiveram na linha de frente (no corpo a corpo) dessa 
pandemia (ajudando a salvar vidas). Considero que ao proibir 
o uso dessa medicação vc estão assinando embaixo de um 
número maior de mortes por essas doença maldita. Moro no 
interior do Pará. Onde o acesso a uma medicina de qualidade 
é  caro. E a grande maioria no meu município não tem 
condição de sair pra procurar tratamento sofisticado em São 
Paulo. Deixo aqui a minha indignação por essa atitude com 
relação a medicação considerada eficaz (digo isso por que fiz 
uso delas). E vcs do comitê que nos proíbe de sermos 
tratados por uma medicação considerada barata. Podem 
considerar -se  responsáveis por mais mortes por COVID 19 
neste país.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Saúde pública envolvendo doença desconhecida requer 
medicação preventiva, ou no início, meio e fim dos 
casos. Não importa se em baixa solução dos efeitos.  

Assuntos como esse de em ser tratados com maior 
publicidade, senão não haverá transparência.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa SOU CONTRA A RECUSA IMPOSTA NESTE DOCUMENTO, 
QUE É CONTRARIA A QUALQUER TRATAMENTO CONTRA 
CONVID-19, MESMO COM A PRESENÇA DAS VACINAS. 
SUGIRO ACRESCENTAR NO REFERIDO CONTEÚDO, POIS 
É CONFIÁVEL O TRATAMENTO PRECOCE, COM O USO 
DOS PROTOCOLOS APLICADOS NA CIDADE DE PORTO 
SEGURO - BA, NA CIDADE DE CHAPECÓ, NA CIDADE DE 
SÃO LOURENÇO -MG., VIZINHOS FIZERAM USO DA 
MEDICAÇÃO PREVENTIVA ( IVERMECTINA , 
AZITROMICINA, HIDROXICLOROQUINA E DIOSMINA 
HESPERIDINA - ANTICOAGULANTE )., 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deveriam ouvir os médicos brasileiros, que tratam a COVID.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Acho que deveria ser levado em consideração o 
posicionamento e as experiências de inúmeros médicos do 
Brasil e do mundo, que utilizaram protocolos de tratamento 
na fase inicial e obtiveram êxito. Os números de vários 
municípios brasileiros estão documentados e não os deixam 
mentir. Eu e grande parte da minha família, tivemos COVID 
(incluindo pessoas do grupo de risco), fizemos uso das 
medicações do protocolo e não tivemos nenhum caso de 
internação.  Acho que esses dados não deveriam ser 
desconsiderados. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não apresenta no relatório os remédios que estão 
salvando a vida de milhares de pessoas do covid-19 
como hidroxicloroquina,  ivermectina,  zinco, 
azitromicina,  corticoide, anticoagulante e vitamina D.

Tenho amigos que se trataram com estes medicamentos 
(Hidroxicloroquina, azitromicina,  ivermectina, vitamina D, 
corticoide e anticoagulante) e se curaram do covid-19 sem 
internação. Um cunhado que foi procurar ajuda já com 75% 
do pulmão tomado com 85% de saturação foi curado com 
ivermectina,  azitromicina,  hidroxicloroquina,  vitamina D, 
corticoide, anticoagulante e teve internação de apenas 10 
dias só com cateter de oxigênio sem intubação. Ficou curado 
em quarto normal sem UTI e sem respirador. 

18/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

18/11/2021 Paciente Muito ruim Todos os MEDICAMENTOS que voces nao recomendam 
sao EXATAMENTE O QUE FUNCIONA...ELES SAO DE 
MEDIO E BAIXO CUSTO ...JA OS QUE É RECOMENDADO É 
DE ALTO CUSTO...ABSURDO

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento de covid salva vidas!!

18/11/2021 Paciente Muito ruim Cada médico e paciente e tem o direito de escolher o 
melhor tratamento para cada caso .

Não

18/11/2021 Paciente Muito ruim Discordo da proposição do texto, tomei medicamentos 
para a Covid tais como azitromicina, prednisona e 
melhorei rapidamente.  Conheço muitas pessoas que 
também tomaram e melhoraram. 

É um absurdo essa proposição de não tratar. 

18/11/2021 Paciente Muito boa
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18/11/2021 Paciente Ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do tratamento imediato , é fato que 
funciona para Covid!! Sou prova disso e vários familiares 
também. É lamentável é assustador não permitirem o 
tratamento .

Espero que tenham sensatez pra salvar vidas. Porque a 
vacinação é tão divulgada e permitida, não tendo evidências 
de problemas futuros e também efeitos colaterais e o 
tratamento imediato é tão discriminalizado, sendo que, 
quando usado corretamente, a maioria é curada, evitando 
internação hospitalar?? Não conheço fatos de óbitos por usar 
corretamente os medicamentos, do contrário com as vacinas 
que há fatos de virem à óbito por efeito colateral

18/11/2021 Paciente Muito boa Eu e toda minha família tivemos COVID e saímos sem 
internação usando os coquetéis demonizados pelos 
políticos oportunistas.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O não tratamento de uma doença significa, abandonar o 
paciente???

Um absurdo! Vcs deveriam se envergonhar!

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não consta do texto, as drogas reposicionadas com 
sucesso, que mais foram utilizadas, no tratamento 
precoce da Covid-19!

Sejamos justos com os profissionais médicos, que nos 
ajudaram com isenção, nos piores momentos desta 
pandemia, pela qual passamos. Os interesses das Big 
Pharmas, não podem continuar a interferir nas condutas 
médicas dos profissionais de saúde.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Manter a devida autonomia médica sem cerceá-la. Não se deve impedir ou criar obstáculos à autonomia médica. 
Eu tive covid19 e fui tratado com os medicamentos que vocês 
não recomendaram (como a azitromicina e ivermectina) e 
estou curado. Há diversos artigos e pesquisa científicas que 
baseiam tal uso. Uma excelente professora da USP (Luci Kerr) 
expõe diversos artigos, fatos e dados sobre a ivermectina. 
Não há motivo justo para vocês trabalharem contra as vidas 
principalmente numa pandemia como essa. Que esse intento 
maligno de vocês caia por terra e seja Deus o Juíz sobre vocês 
de modo que se pese na balança, contra vocês, as vidas que 
poderiam ser poupadas caso esse intento prevaleça.
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A nossa Constituição diz que a saúde é direito de todos 
e dever do Estado. Se existe medicamento 
reposicionado, e que foi eficaz no tratamento da Covid, 
eles devem ser utilizados

A Conselho Federal de Medicina prioriza a liberdade de 
escolha de tratamento escolhida pelo médico e também a 
liberdade de o paciente escolher ser tratado. , Se a saúde é 
um dever do Estado para com o povo, o Estado não pode 
impedir que a pessoa seja medicada, seja por qualquer 
doença, se houver medicamentos que evidenciam sucesso no 
tratamento, como é o caso em questão., Quem acompanha 
as notícias da pandemia, sabe que a vacina não impede que a 
pessoa contraia a doença, sua função é evitar que aja um 
agravamento do quadro. Até o início de 2020, toda doença 
era tratada. Não há porque não tratar a Covid.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tive o covid. E só fiquei curada, por conta do tratamento 
inicial.  Todas as pessoas tem que ter acesso ao 
remédio.  

Não tire a autonomia dos médicos.  Eles, juntamente com o 
paciente sabe o que é melhor. 

18/11/2021 Paciente Boa Nao Apoio o tratamento para covid

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento funciona Desde o começo da pandemia estou tomando invermectina, 
zinco,vitamina ,D,C., Até o momento nunca peguei covid

18/11/2021 Paciente Muito ruim O médico deve ter autonomia para tratar o paciente. Vcs estão tirando a autonomia do médico 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce é de fundamental importância A divulgação do tratamento precoce é fundamental 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Que seja tratado Covid 19 com profilaxia, que seja feito 
o tratamento precoce como milhões que foram tratados 
e curados.  Que seja aprovada medicações utilizadas no 
enfrentamento fazendo  a abordagem  com medicações 
na fase viral, tratar na fase inflamada , administrar o 
corticóide.  Que seja liberada medicação reposicionada, 
usar antioagulante, evitando a internação, a intubação.  
O SUS precisa desse aval., , Att, , 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e toda a minha família fomos tratados e acompanhados 
passo a passo contra os sintomas da covid e fomos tendo 
nossos marcadores reposicionados à medida em que se fazia 
necessário. Simplesmente não tratar é continuar negando o 
óbvio, que, como qualquer doença, precisa ser tratada no 
seu princípio.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou totalmente contra a proposta, um total absurdo. Todos nós temos direito a ter uma esperança de cura e 
tratamento.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Urgência Salvou a mim e minha família

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que todas as possibilidades de tratamento 
estejam disponíveis aos médicos, como qualquer droga 
reposicionada.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de incluir o tratamento precoce com 
azitromicina, invermequitina, Hidroxicloroquina, 
anticoagulante e corticoide 

Tenho Diabete e me curei com o tratamento precoce. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Vcs estão negligenciando a vida dos brasileiros, negando 
à eles o direito ao tratamento que comprovadamente 
salvou milhares de vidas., Isto é que é um verdadeiro 
gênicidio.

Vcs poderiam fazer a parte que lhes cabem fornecendo o 
remédio e deixar que cada paciente resolva com seu médico 
o que deve ser usado. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho surreal , vcs desconsiderarem todos os remédios 
reposicionados , usados por centenas de médicos 
renomados do nosso país , para tratamento da covid , 
médicos esses que tem excelentes índices de sucesso , 
com evidências clínicas surpreendentes …. Dr Flávio 
Cardegiani, dr Francisco Cardoso , dr Pedro Paulo de 
Melo , , Dr Zeballos , dar Raissa Barbosa para citar 
alguns 

Azitromicina , ivermectina, budesonida , anticoagulantes , e 
principalmente corticoide na fase inflamatória vcs 
desconsideraram ? , Isso não pode ser sério …., Vamos tomar 
dipirona e esperar sentir falta de ar para ir ao hospital e 
sermos medicados com o que ?

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu irmão foi tratado e curado com Ivermectina, Anitta, AZT, 
Zinco, vitamina C, vitamina D … Não vi esses medicamentos 
no programa de vocês para o tratamento da Covid19. Elas 
realmente evitam hospitalizações e óbitos.
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou engenheira, não sou médica, mas meus amigos e 
parentes que contraíram Covid 19, receberam 
tratamento com antivírus e antecoagulantes etc, se 
restabeleceram da doença sem sequelas.

Acho um absurdo  não tratar, não fazer nada significa 
abandonar o doente a própria sorte.

18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento inicial é extremamente necessário para o 
não agravamento da doença.

Fiz uso dos medicamentos na fase inicial e não houve 
agravamento da situação.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim Como é possível não tratar essa doença ? O que vocês 
querem com isso?

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou favorável ao tratamento com medicamentos para 
Covid

Querem matar mais gente sem tratamento prévio????

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Existem muitos interesses financeiros em usar remédios 
de alto custo.

Temos pessoas que foram tratadas com os remédios e estão 
bem., Já quem não tomou nada infelizmente faleceu.

18/11/2021 Paciente Boa

18/11/2021 Paciente Muito boa Nao. Nao.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim COVID deve e pode ser tratada com medicamentos 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O POVO TÊM O DIREITO AO TRATAMENTO PRECOCE 
PARA COVID, com drogas reposicionadas, SEGURAS 
EFICAZES, BARATAS, ORAIS E SEM PATENTE. 

Pare de seguir negando, acesso a mais de 18 medicamentos 
que utilizamos, dentre eles: HQC, IVM, Nitazoxanida, 
antiandrogenios, bromexina, quercetina, N-acelticisteina, 
budesonida, inalatória, anticoagulante ingetaveis ou oral na 
fase ambulatorial, ( sem esperar a falta de ar )

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Está provado que o tratamento precoce faz efeito, tive 
vários amigos, parentes e vizinhos que não precisaram ir 
para o hospital 

Nao

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É inadmissível não receitar remédios contra covid. Não 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim rodas as medicações que o Manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família fizemos o tratamento precoce e fomos 
curados.
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Minha mae quase morri por causa dessa covid q ainda 
não tinha vacina. Portanto o que a salvou ou foi a 
medicação que os médicos a passaram ou foi puro 
milagre de Deus. Tomou antibiótico entre outros. Uma 
grande amiga da família foi parar na UTI e sim, tomou 
anticoagulante, não foi vacina, como disse, ainda não 
tinha. Então daqui  pra frente quem pegar covid, tá 
condenado a morte pelos senhores ""tecnicos""?"

Sempre acreditei q a medicina era uma missão e não uma 
profissão. Missão de salvar pessoas com os recursos q estiver 
em mãos. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento imediato é necessário é prerrogativa do 
médico e paciente

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Julgo que o uso de medicamentos deve ser de decisão e 
orientação médica,  juntamente com o aceite do paciente. Da 
mesma forma que não temos certeza da eficácia da vacina,  
não podemos ignorar tratamentos medicamentosos 
utilizados eficazmente na grande maioria dos pacientes. 

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento  precoce  salvam vidas .

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim TIVE COVID-19 EM 31/03/2020, PASSEI 17 DIAS 
INTERNADO, SENDO 11 NA UTI, TOMEI 
HIDRIXCLOROQUINA, IVERMECTINA, HEPARINA. SE NÃO 
FOSSE ESTES MEDICAMENTO TERIA MORRIDO COMO 
MEU PAI, PELA FALTA DE ATENDIMENTO E NENHUM 
MÉDICO QUIS RECEITAR TAIS MEDICAMENTOS, SO A 
FAVOR DO USO DESTES MEDICAMENTOS

SOU A FAVOR DO USO DOS MEDICAMENTOS 
REPOSICIONADOS TAIS COMO HIDRIXCLOROQUINA, 
IVERMECTINA, HEPARINA.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Alterar totalmente. 
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Precisa redefinir as diretrizes para melhorar o 
tratamento.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Mostrar ao Brasil  e ao mundo,o trabalho realizado 
pelos profissionais médicos,onde foram salvas milhares 
de vidas,na abordagem precoce da doença. Drogas 
reposicionadas e efetivas no controle e na cura.

Vivi a doença profissionalmente e em minha própria vida.  
Tive covid,foram realizadas várias vídeo consultas e 
superei,mesmo sendo hipertensa, diabética e asmática.Tratei 
em casa,com acompanhamento médico diário,tive 
pneumonia ,onde usei medicamentos 
reposicionados.Abordagem precoce,salva vidas. Médicos em 
todo Brasil, estão sendo enxovalhados e censurados,quantas 
vidas eles salvaram? Milhares. Por que não querem enxergar 
esse trabalho maravilhoso que está sendo feito? Teríamos 
orgulho perante o mundo,por acreditar em medicamentos 
baratos e eficazes. Quantos não poderiam ter sido salvos?? O 
CFM,na pessoa do presidente Dr Mauro Ribeiro,reforça o 
apoio aos médicos que tratam seus pacientes com 
medicações off label,pois é um ato médico. Façam o 
mesmo,deixem os médicos tratarem e salvarem vidas. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Toda doença deve ser tratada. O tratamento é 
primordial para a cura e direito do paciente.

Meu marido teve Covid e foi tratado com medicamentos e 
graças ao tratamento não foi preciso internação. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa Toda doença precisa ser tratada com a maior brevidade 
possível 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Em meio à tantas evidências do tratamento precoce(eu 
e minha família toda fizemos e fomos salvos), acho que 
essa ideia de não tratar com medicamentos que são 
eficazes (já tem estudos comprovando que são eficazes) 
soa absurda e TB viés político. Discordo completamente 
e acredito sim, que tem que tratar rápido com 
corticóides, antivirais, anticoagulantes e etc de acordo 
com cada médico e seu paciente. , 

Repensem !! Estão salvando vidas sim! Eu e.minha família 
somos provas vivas disso!!

Página 545 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

18/11/2021 Paciente Muito boa Eu fui tratada da covid em janeiro com os medicamentos que 
foram reposicionados e em menos de 3 dias eu já estava sem 
sintomas, mas fiz o tratamento completo. Temos que usar 
todas as ferramentas disponíveis para que a doença não se 
agrave.

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim.Contra fatos não há argumentos” O Tratamento ajuda sim e salva vidas tenho familiares que 
foram salvos graças ao tratamento precose. Sou a favor do 
tratamento. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento para Covid deve ser oferecido pelo SUS de 
forma completa, com todos os medicamentos 
necessários 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Proibir um profissional que estudou por anos e esteve 
na linha de frente no combate ao covid-19 é um 
retrocesso sem pretendentes.

18/11/2021 Paciente Muito boa Não Vamos salvar vidas, essa briga politica esta matando pessoas

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos da minha familiar fazem uso de tratamento 
preventivo - ivermectina/zinco/vit D3 e apenas 6 
pessoas contrairam Covid apenas sintomas 
leves/moderados e foram tratados com 
hidroxicloroquina/anticoagulante/antibioticos/e outros, 
cada um de acordo com o quadro que apresentava.

Tratamento precoce e immediate salvam vidas.
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18/11/2021 Paciente Regular Sim... Fui diagnóstico com covid19 em dezembro 2020... Fui tratado 
com azitromicina, ivermectina, Ass, Corticorten e 
hidroxicloroquina. Minha esposa contraiu no mês de 
fevereiro 2021, e foi tratada do mesmo modo, e hoje 
estamos bem... Acredito que deva dar a oportunidade 
necessária de salvar vidas com o que se apresenta viável e 
certo... A não ser que estejam querendo a morte de mais 
pessoas ao proibir o uso deste ou daquele medicamento.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Só gostaria que todo ser humano fosse realmente, humano.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento deve ser feito

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Inserir as medicações comprovadamente eficazes no 
tratamento da fase viral e inflamatória: ivermectina, 
hidroxicloroquina, nitazoxanida, bromexina, 
espironolactona, proxalutamida,corticoide, budesonida 
inalatoria , clexane etc 

Medida antiética e desumana excluir tais medicamentos e 
negligencia a vida dos brasileiros , Tudo por poder e política 
infelizmente é o que vemos na falsa ciência de hoje 

18/11/2021 Paciente Muito boa Tomei Ivermectina e mesmo com anemia profunda e 
colite crônica eu me curei,  Tratei em casa e não agravei

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa Testei positivo para Covid em Setembro de 2021, 
procurei um médico que entrou com medicamentos 
para o início da doença e passei muito bem, apoio o 
tratamento precoce para Covid 19. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Existem diversos trabalhos científicos  publicados sobre a 
eficácia da Ivermectina no tratamento precoce que foram 
desconsiderados para a formatação das diretrizes. Um 
exmplo é enviado no anexo.,  Ivermectin for Prevention and 
Treatment of COVID-19, Infection: A Systematic Review, 
Meta-analysis, and Trial, Sequential Analysis to Inform 
Clinical Guidelines, doi: 10.1097/MJT.0000000000001402
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

18/11/2021 Paciente Muito ruim Peço que a divina sabedoria caia sobre os profissionais 
responsáveis pelas decisões de salvar vidas, através do 
tratamento digno.

Faça por todos como se fosse para DEUS!

18/11/2021 Paciente Muito ruim Uma lástima que impossibilitem o tratamento precoce no 
texto. Sou contrário de maneira contundente, ainda mais 
sabendo que meus pais, idosos (portanto, grupo de risco), 
fizeram o tratamento precoce contra a covid-19 com 
acompanhamento médico e sequer foram internados, 
mesmo com sintomas fortes da doença. Sobreviveram sem 
precisar serem internados. Sobreviveram graças aos médicos 
que constataram, através da ciência e da OBSERVAÇÃO, que 
há melhoras significativas quando os fármacos são utilizados 
na fase correta, segundo os sintomas. , Peço 
encarecidamente que levem em consideração esse relato e 
de outros tantos brasileiros salvos pelo tratamento precoce. 
Não condescendemos com a política do “espere sentir falta 
de ar pra procurar um médico”.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim covid tem tratamento sim Milhares de pessoas foram salvas com o uso dos 
medicamentos de tratamento precoce; muitos conhecidos, 
familiares, amigos

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e mais uns 15 da minha família fomos todos tratados e foi 
o que nos salvou, nós somos provas vivas que o tratamento 
funciona, o único que não aceitou tratar, só piorou e foi p 
hospital foi entubado e morreu!! , Ivermectina, azitromicina, 
hidroxicloroquina, clexane, Bromexina xarope, vitaminas, 
Anitta, Zinco.  , #covidtemtratamentosim 
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18/11/2021 Paciente Muito ruim "O senhores não tem noção de como esses remédios 
salvaram a minha vida e de minha esposa. Enquanto vi 
amigos padecerem, com essas vacinas que não ajudam 
em nada e são menos eficazes do que Cloroquina, 
ivermectina, azitromicina, anticoagulante, corticóide, 
zinco, magnésio, vitamina D 50.000UI ...isso foi o 
remédio que me garantiu hoje está contando essa 
história. Mas muitos colegas de trabalho, por culpa de 
pessoas, que alastram ignorância e prepotência 
direcionadas politicamente pela indústria farmacológica, 
usando como base diploma e QI (não o de inteligência, 
mas o ""Quem Indica"") por causa disso, muitos não 
podem vir aqui votar contra esse absurdo que vcs 
querem implantar. "

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acho que as pessoas precisam ser livres para poderem 
optar e acessarem saúde! E os profissionais ainda mais. 
O que sair disso, ditadura é!

Acho completamente absurda a ideia de não medicar/tratar 
a covid! Os que são a favor de não medicar são os 
verdadeiros genocidas!!! Meus pais foram tratados desde o 
início e não precisaram de hospital, estão bem! Juízo, por 
favor! Não tenham sangue em suas mãos!!

18/11/2021 Paciente Muito ruim Pacientes precisam ser tratados inicialmente e com 
liberdade medica

Tive covid19 fiz o tratamento precoce e não tive 
agravamento ou sequelas pq usei os medicamentos que 
dizem que não funciona

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família fomos tratados com o protocolo covid e 
estamos bem!! O covid tem tratamento e sou testemunha 
disso

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A prevenção da vida de muitos familiares se deu por 
adoção de anticoagulantes, antivirais e outros desta 
relação.

Qualquer doença deve ser tratada no início, todo tratamento 
para essa doença é novo, não existem medicamentos ou 
vacinas totalmente testada não houve tempo., Esse 
tratamento está funcionando deve ser mantido.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento ambulatorial para tratamento do paciente 
com Covid19 deve ser mantido e reconhecido como 
eficaz. 

O tratamento ambulatorial evitou internação de pacientes 
positivos para Covid 19 de minha família e na cidade onde 
moro, Sete Lagoas MG 
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu faço tratamento preventivo (ivermectina). Todos os 
meus amigos que fizeram não contrairam Covid.  
Impedir o tratamento preventivo e o imediato é ataque 
à ciência e a saude da população.  A Conitec promove 
um desserviço à população. É na verdade um CRIME em 
andamento. , 

Deveriam respeitar a autonomia médica. , Futuramente, 
quando for comprovada a eficiência e eficácia desses 
medicamentos, os autores dessa proposta indecente 
deveriam ir para a cadeia por impedir médicos de salvar vidas.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Que todos temos, Que ter o direito ao tratamento 

18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce simplesmente salva vidas, salvou 
a minha e de várias pessoas  que conheço e vim a 
conhecer a partir do diagnóstico da doença, é insano 
não tratar a pessoa antes da fase inflamada isso é crime 
contra humanidade

Tratamento precoce salva vidas, simples assim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fui infectado com o Vírus Chinês (Covid 19) em Março 
deste ano, e assim de constatado  vírus, tomei as 
seguintes medicações;, Ivermectina, Azitromicina, 
Predinisona, Hidroxicloroquina, Vitamina D e Zinco, já 
no segundo dia do tratamento estava sem nenhum 
sintoma, e muito disposto.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É um absurdo esta proposta de não administrar 
tratamento na rede do SUS e particulares, a pacientes 
acometidos por Covid.

Ista proposta é um genocídio

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Previnir e o melhor tratamento Aprofundar tratamento precoce, não a vacinação.

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Utilização de medicamentos reposicionados para o 
tratamento da fase viral e inflamada da Covid 19.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim muitas vidas foram salvas  com tratamentos  que  não  
recomendam na proposta, nao foi a dipirona que salvou 
tantas vidas 
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Temos conhecimento que milhares de pessoas foram curadas 
de covid pelo tratamento precoce. Deixem os médicos livres 
para continarem curando com os medicamentos que eles 
bem conhecem e sabem que curam.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não consideraram os fármacos já validados por médicos 
experientes. Ivermectina. Azitromicina.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Deve sim haver tratamento precoce para covid

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que sejam liberados o tratamento profilático e precoce. Eu minha família tratamos por quase dois com medicamentos 
tidos como não comprovado cientificamente e os que 
contraíram  o vírus nada tiveram a não ser a perda do olfato.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os médicos devem ser livres para receitar. Vários amigos e familiares que tiveram o covid foram 
tratados precocemente e estão ótimos. Infelizmente, 
politizaram e muita gente não aceitou as medicações e foram 
a óbito.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria da não aceitação desse texto In dubio pro reu. Em muitos comentários encontrei a palavra 
incertezas. Se não existem certezas absolutas não se pode 
desprezar o tratamento. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que as drogas reposicionada para o tratamento 
de Covid fossem incluídas. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce é vida!

18/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir o uso de medicações específicas as diversas fases 
já conhecidas da doença. Viral e inflamatória.

Gostaria de comentar que tive covid e fui tratada com 
medicação anti viral, e antiinflamatória  ( corticoide) nas 
fases do covid as quais me ajudaram muito na minha 
recuperação além de uso de vitaminas a longo prazo durante 
e após o tratamento e acho útil manter tais cuidados a todos 
os doentes dessa doença. Não simplesmente nada se fazer 
como diz o texto. 
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de o tratamento precoce com os 
medicamentos seja aprovado

Todos da minha família trataram com esses medicamentos, 
meus pais tem na faixa de 80 anos e filhos de até 2 anos, 
todos tivemos sintomas leves, exceto minha filha que teve 
dificuldades de respiração, mas ela não chegou a ficar 
internada. Ficamos eu, minha esposa e minha outra filha 
juntos com ela na mesma casa, minha esposa usava mascara, 
mas eu e minha outra filha não usamos, continuei com o que 
sempre fazia todos os dias, abraçando e beijando ela ao 
acordar e ao dormir. Não sei se contrair a doença ou não 
porque não fiz nenhum exame. O fato é o tratamento 
precoce na minha família deu resultado, nossa vida sempre 
foi normal, não nos escondemos ou deixamos de fazer 
nenhuma atividade devido a pandemia. O tratamento 
precoce deve acontecer e salva vidas.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir o tratamento para COVID muitas vidas foram 
salvas sim! Usando anticoagulantes, corticoides; 

18/11/2021 Paciente Muito ruim A covid 19 como tds sabemos é um vírus e como tal 
deve ser tratado. Se existem formas de profilaxia para 
esse VIRUS temos que realizar para evitar internações. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Revisão geral. O tratamento precoce me salvou, salvou 
meu marido e muitos colegas e amigos.  Nos tratamos 
em casa e nos curamos. 

Não. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Que fossem considerados o tratamento precoce, 
principalmente, sabendo que não podemos depender 
somente das vacinas, há inúmeros estudados falando da 
eficácia de alguns medicamentos reposionados que 
mediante a uma crise sanitária SALVAR VIDAS deveria 
por obrigação estar em primeiro lugar., 

É preocupante perceber o quanto a vida está se tornando 
banal, pessoas serão deixadas a própria sorte por uma 
irresponsabilidade dessas. Toda a minha família fez o 
tratamento precoce e conseguimos  nos recuperar muito 
rapidamente.  Espero que essa decisão seja repensada 
porque mais vidas serão perdidas por conta dessa atitude 
que atenta contra a vida das pessoas.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Acho fundamental a opção de tratamento de covid e de seus 
agravamentos através do SUS. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Vcs deveriam consultar quem tratou com sucesso 
milhares de pacientes, usando ivermectina, zinco, 
azitromicina, hidroxicloroquina evitando internações e 
óbitos.  Acho que vcs não falaram com essas pessoas.  
Dra Raissa Soares, Dr. Zeballos, Dra Luci Kerr, Dr. Zev 
Zelenko, Dr. Didier Raoult.  

Nos primeiros sintomas de covid eu me consultei com um 
médico aqui na Bahia que me receitou hidroxicloroquina, 
azitromicina, zinco, Ivermectina e em uma semana fiquei 
bom.  Só tive nariz entupida e perda de olfato.
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Parentes e amigos foram tratados com toda a 
medicação disponível e estão todos vivos é muito bem 
de saúde. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que os médicos tivessem autonomia para 
prescreverem medicamentos fora da bula , q vcs 
respeitassem os conhecimentos dos profissionais de 
saúde.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. A experiência exitosa de centenas de médicos na 
aplicação do tratamento ambulatorial contra o covid.

Tive covid, tratei-me com anitta, azitromicina, 
hidroxicloroquina e zinco. Fiquei inteiramente bom em 3 
dias.  

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Prezar a vida das pessoas deve estar acima de qualquer 
interesse, por isso é de extrema importância o 
tratamento precoce para covid19, muitas vidas foram 
salvas com esses medicamentos, todos com amplos 
estudos clínicos randomizados.

Engraçado esses que se dizem médicos nao pensarem na vida 
das pessoas. Medicos de verdade salvam vidas com aquilo 
que podem, e muitas vidas foram salvas com medicamentos 
reposicionados.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Todos os remédios que voces nao recomendam SAO 
EXATAMENTE OS QUE SALVAM VIDAS

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, todas as medicações precisam ser dadas. Tratamos com várias dessas medicações e acompanhamento 
médico e estamos curados

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Com certeza existe tratamento para o Covid. Parentes 
próximos e amigos que se infectaram receberam 
tratamento médico adequado e obtiveram a cura. 

Porquê estão menosprezando as declarações de vários 
médicos e inúmeras  pessoas que receberam o tratamentos e 
se curaram ????

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta não contempla todas as medicações utilizadas no 
combate à Covid, de fato, e com sucesso satisfatório 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu venci o Covid iniciando o tratamento assim que surgiram 
os primeiros sintomas. Essa proposta é absurda. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Deve ser incluídos os medicamentos usados no início do 
processo da doença de covid19. Para que os médicos 
tenham opção de tratar seus pacientes. 

Acredito que o documento deve respeitar a autonomia 
médica . 
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Usei Ivermectina, Azitromicina, corticoide, vitamina  C + 
zinco no tratamento da Covid-19 

Tive Covid-19, em abril de 2021, devido a profilaxia através  
do uso da Ivermectina, desenvolvi sintomas leve, nos 
primeiros dias tive diarreia, nos últimos  dias da doença  senti 
falta de cheiro, devido a profilaxia através do uso da 
Ivermectina desenvolvi a forma leve da doença 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como não recomendar tratamento imediato para 
qualquer tipo de doença? O que está acontecendo com 
a lógica da medicina e da ciência? Com tantas 
demonstrações de eficácia no tratamento inicial da 
Covid, como permanecer alheio a essa realidade. 
Lamentável.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce,  tenho vários 
amigos que fizeram também  e não precisaram 
internação.  

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A prerrogativa de não se utilizar nenhum para a COVID 
19 em sua fase inicial ou intermediária tratamento beira 
a irresponsabilidade visto que há medicamentos hoje 
que evitam diversas complicações com  uso e eficácia 
comprovada por milhares de pacientes e médicos que 
realmente tratam pacientes e não gabinetes políticos. 
Querer tirar está prerrogativa é atentar contra uma 
categoria que no pior momento esteve lá. Ah se todo 
avanço do mundo dependesse dos especialistas!

Parem de politizar a medicina!

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sim o protocolo anti Covid deve ser seguido com 
Ivermectina e cloroquina

Vitaminas c e d3

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Não

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Usei tratamento precoce, meus familiares tbm e, 
estamos vivos. 

O quê vcs pretendem com essas medidas em relação ao 
tratamento precoce de pessoas? , Já foi comprovado que 
tratamento precoce funciona e salva vidas. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O acolhimento médico precoce e as medicações para 
cada fase viral são imprescindíveis para evitar mortes e 
internações de covid 19
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce Nao

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acompanhei vários pessoas com COVID, e todas foram 
acompanhadas por médicos a favor do tratamento 
precoce , nenhuma morreu. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria de informar que conheço várias pessoas, 
inclusive da minha família que foram tratadas por 
médicos tão logo apresentaram os sinais de covid e 
foram curadas sem sequelas.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Um tapa na cara dos profissionais que tentaram com 
sucesso evitar internações com o tratamento aos 
primeiros sintomas da doença. 

Inacreditável. Desrespeitoso. Vocês acabaram de inventar a 
única doença da história da humanidade que não pode ou 
deve ser tratada? É isso mesmo? Mas numa simples gripe, se 
enchem de remédio, né? Hipócritas. Nojo, asco desse comitê. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa Não tá muito bom Não

18/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir os remédios Ivermectina, Azitromicina, 
Hidroxicloroquina para o TRATAMENTO PRECOCE da 
Covid-19., Vide cidades que salvaram muitas vidas, 
como Chapecó, Itajaí, Porto Seguro., 

Faço uso da Ivermectina quinzenalmente.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quero que respeitem o direito de todos de poder lutar 
pela vida,ser medicado e tratado

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu tive os sintomas do covid, e tomei  azitromicina,     
hidroxicloroquina, ,ivermectina, vitamina D e outra que 
não lembro.   Em 03 dias, não senti mais nada.

Para mim, funcionou, mesmo sem a alegada comprovação 
cientifica, e isso é o que importa para quem teve a covid.    
Fica aqui meu protesto contra essas diretrizes que foram 
sugeridas sem nenhuma comprovação cientifica também...

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim As medicações não recomendadas pelo documento da 
Conitec, foram utilizadas com sucesso em pacientes em 
fase inicial da covid 19, evitando hospitalização e mortes 
dos pacientes tratados.

O tratamento das doenças de forma preventiva e/ou no 
início dos sintomas, sempre será a melhor forma de tratar os 
pacientes acometidos com doenças virais ou de outras causas.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada da covid e sobrevivi tive a forma grave e não 
precisei internação pelo tratamento precosse e os 
corticoide que tomei .quem tem que indicar remédio 
são os médicos ao paciente e não vocês. 
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Temos sim evidências de tratamento na fase inicial e 
inflamatórias 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu me tratai e fui curada Eu fiz o tratamento precoce 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Toda doença precisa e deve ser tratada., O tratamento 
evita o agravamento da doença, e internações.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim,eu recebi todo o tratando quando tive a COVID e 
por isso não cheguei ao internamento ou a um caso 
mais sério.

O Brasil precisa de remédios e tratamento profiláticos e de 
acompanhamento para que a COVID seja detida.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Discordo completamente da quase proibição do uso das 
medicações pra fase aguda e da recomendação de não 
usar os anticoagulantes num paciente com covid 
enquanto se indica pra profilaxia de tromboses em 
situações como de acamados. O médico da linha de 
frente tem autonomia e os resultados são baseados em 
evidências de cada um. Tenho acompanhado pacientes 
desde o início da pandemia e todos os óbitos que eu vi 
foram de pacientes que não fizeram nenhum desses 
tratamentos. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

18/11/2021 Paciente Ruim Os médicos tem que ter a liberdade de tratar o paciente 
da forma que for melhor para o paciente.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir o tratamento proposto para COVID-19, com todas 
as medicações as quais milhares de brasileiros usaram e 
estão vivos devido as mesmas, como um tratamento 
EFETIVO conforme diversos médicos e cientistas 
estudaram e trataram a fase viral e inflamatória com 
esses devidos medicamentos.

18/11/2021 Paciente Regular Sou paciente, tive covid-19 no ano de 2020 e tive 
tratamento com todo medicação para precoce. Passei 
pelo vírus sem nenhuma complicação e recuperei muito 
bem. , Covid tem tratamento sim. Eu sou prova viva 
disso.

Não podem acabar com uso de medicação p tratar covid-19. 
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Achei péssima essa proposta, absurda, tive experiência 
de perto com esse vírus, através de pessoas da família 
vacinadas e que pioraram dia após dia sem tratamento, 
e só começaram a melhorar quando foi introduzida a 
medicação com: Cloroquina, Azitromicina, Decadron, 
Budesonida, vitamina D, C, Zinco e Xarelto 
(anticoagulante.) Isso livrou do internamento, pois a 
fase inflamatória sem tratamento estava tomando o 
pulmão. 

Espero que este órgão e as pessoas competentes, olhem um 
pouco para o lado da prática do covid... dos resultados com 
tratamentos que não tem comprovação científica mas que 
estão salvando vidas, sou testemunha disso, porque 
presenciei em casa, com pessoas de perto. Uma coisa é você 
se prender a estudos, e outro a prática do uso... resultados. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tomei Ivermectina, Azitromicina, Zinco e Vitamina B, e 
não morri. Incluam estes medicamentos na autorização!

Tomei Ivermectina, Azitromicina, Zinco e Vitamina B, e não 
morri. Incluam estes medicamentos na autorização!

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não deve haver restrições a prescrição médica 
autonomia profissional é soberana.

Visão muito estreita da comissão afunilando de forma 
equivocada o roll de possibilidades terapêuticas 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor dos protocolos contra o COVID 19 Todos da minha  familia, (99%)parentela usaram , assim 
como eu e fomos salvos, com apenas 3 mortes, que não  
usaram o protocolo.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho que todo método deve ser livre para uso entre 
medico e paciente, usando a medicação que eles 
entenderem melhor para o tratamento, inclusive 
aqueles considerados ineficazes.

18/11/2021 Paciente Ruim Essa doença deve ter tratamento precoce.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento para covid tem resultados positivos, vários 
profissionais sérios no país confirmam o tratamento 
medicamentoso eficaz .

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Por enquanto não. Tratamento preventivo funciona, não impede a doença, mas 
alivia o tratamento e favorece a cura.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os médicos tem autonomia para tratar covid com 
remedios reposicionados, já salvaram dezenas de 
amigos meus com ivermectina, azitromicina, 
anticoagulantes, … o tratamento  da covid  precisa 
continuar para que vidas seja salvas!

O tratamento da covid com remédios reposicionados são 
primordiais para a cura do paciente tanto em fase inicial qto 
em fase inflamatória. O paciente trm que ter direito a um 
tratamento digno, que será discutido entre médico e 
paciente. Paciente com covid tem que ser tratado sim! Desde 
o início dos sintomas!

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Deve-se recomendar sim o uso dos medicamentos 
ivermectina,  azitromicina e cloroquina no tratamento 
do Covid 19 pois evitou o agravamento da doença do 
meu filho e nora. Inclusive eu e meu marido não fomos 
acometidos pelo Covid pois tratamos precocemente. 

Temos conhecimento de inúmeras pessoas que evitaram o 
agravo da doença com esse tratamento. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid e o que me ajudou foi o protocolo vitamina d, 
vitamina c, zinco,ivermectina, azitromicina, tive febre, e 
não precisei ser internada devido o tratamento que já 
vinha utilizando há uns 4 meses seguido. Acredito que 
somos capazes de dizer o que é melhor pra nós sem 
precisar de intervenção.Deixa o povo escolher .

Não 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou sobrevivente do Covid 19, fiquei afastado do 
trabalho por 8 meses, fiz uso de medicação 
reposicionada e sobrevivi. 

Parem com politicagem em cima da saúde... Medicações 
usadas há 70 anos estão sendo desprezadas em nome de 
lucros por vacinas experimentais e sem a devida eficácia. 

18/11/2021 Paciente Ruim      Reposicionamento de drogas de baixo custo, seguras, 
com ação conhecida, utilizadas no início de uma doença, 
são mais do que necessárias no SUS. 

Não estão considerando centenas de trabalhos publicados , 
somando evidências, que reforçam o uso de drogas baratas , 
na fase inicial da doença, para reduzir carga viral. , Assim, 
como publicação recente , em revista conceituada, sobre o 
uso de doses terapêuticas ( e não profiláticas) dos 
anticoagulantes. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Surreal não tratar no começo, simplesmente surreal!

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Recomendo tratamento para os doentes, antivírus e 
medicação no início.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Colocar texto que os, Médicos que tratam a COVID ,, 
Fizeram 

Há tratamento precoce sim . Salvou milhares de pessoas 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento salva vidas ! Os medicamentos salvaram minha família

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que o SUS forneça os medicamentos para tratamento 
do COVID.

Pagamos a previdência e num momento delicado como esse, 
retiram medicamentos contra o COVID. ESTAO ERRADOS

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não conheço nenhuma doença que não tenha um 
tratamento mínimo. Não tratar não é o caminho

18/11/2021 Paciente Muito ruim
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Eu e toda minha família tivemos covid e todos 
fomos tratados com corticoides,  ivermectina , 
azitromicina , vitamina D e Zinco. E todos ficamos bem! 
Ninguém precisou ser internado nem mesmo minha 
mãe de 74 anos que tem comorbidades como pressão 
alta , diabetes, Graças ao tratamento preventivo. 

Não 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É uma covardia inqualificável negar tratamento para 
paciente com Covid ou qualquer outra doença.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acredito no tratamento inicial. Pessoas da minha família usaram. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Milhões de vidas salvas com o tratamento precoce. Não 
recomendar este tratamento é um CRIME contra a 
humanidade!

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tratamento precoce é comprovado cientificamente, 
beneficia toda e qualquer prognóstico de resposta 
imunológica contra qualquer patologia!

Vacinação obrigatório e incostitucional, e fere direitos 
humanos!

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixar os médicos realizarem os procedimentos 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Minha mãe de 80 anos e meu irmão de 61 (obeso e diabético 
), tiveram covid e foram tratados e curados com medicação . 
Azitromicina , Ivermectina , Zinco . Acho um absurdo médicos 
que não passam nada para a pessoa . No início , tem cura sim 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim Eu sou a prova viva ,Que o tratamento salva vidas !!! Eu e a 
minha familia fizemos o tratamento com , Invernectina , 
vitamina D,  zinco e antibiotico ... Espectorante Acestilcisteina 
!!! Graças a essas medicaçoes ...Não tivemos  falta de ar . 
Repensem a desição dos senhores e salvem vidas !!! 
Obrigado !

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade do paciente e médico decidirem o 
procedimento que entendem adequado

Os médicos que adotaram o tratamento na fase inicial 
deveriam ter sido consultados também. Salvaram muitas 
vidas

Página 560 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Minha mulher, sua mãe, suas irmãs, suas duas auxiliares, dois 
sobrinhos tiveram COVID e tomaram os medicamentos, 
ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina, zinco, vitamina 
d, e superaram a doença. Eu fiz o teste e não estava 
contaminado, tomei a mesma medicação, por minha conta, 
preventivamente e não contraí a doença, ressaltando que 
não abandonei a minha mulher em nenhum momento, estive 
ao lado dela o tempo todo, até a sua cura total. Em nenhuma 
dessas pessoas que relatei, a doença se agravou. Infelizmente 
perdi um filho, de 39anos, que seguiu outro caminho, foi 
para o hospital já com baixa saturação e de lá não saiu com 
vida. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos salvar vidas!! Mais remedios!!

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Medicamentos que salvaram meus pais e meu sogro da 
COVID foram deixados de lado. O tratamento da COVID 
existe, salva vidas e não pode ser ignorado.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Acho um absurdo ter uma consulta pública , para 
perguntar qual medicamento a pessoa pode usar e  
primeiro este órgão liberar  , fiquem sabendo que irei 
responsabilizar civilmente a morte de um ente querido. 
TEMOS SIM QUE USAR O TRATAMENTO PRECOCE. USEI 
IVERMECTINA E TODA MINHA FAMÍLIA .É UMA 
INSANIDADE O QUE VCS ESTÃO FAZENDO . 

CULPEM A CHINA PELO QUE FIZEREM COM O MUNDO . 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quem elaborou essa proposta  fez um pessimo trabalho Gracas ao tratamento que neste documento,  consiedera 
como nao recomendado , eu minha familias e alguns amigos 
se recuperarao rapidamente do COVID, sem nenhuma sequela

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "A proposta desconsidera toda a experiência evidente 
de eficácia dos medicamentos não recomendados por 
ela. Tratados com tais medicamentos ""ineficazes"", 
cidades que os adotaram tem baixos índices de 
internação e morte de pacientes de covid. Tais 
tratamentos são de baixíssimo custo financeiro para o 
erário justificando-se assim, o seu uso inicial pois que os 
outros tratamentos ""recomendados"" são caros e com 
baixos índices de sucesso., "

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Em resumo a diretriz de tratamento ambulatorial da 
COVID-19 não indica nenhum tratamento 
farmacológico. Mas a experiência clínica e trabalhos 
científicos mostram que existe algum grau de benefício 
no uso das medicações avaliadas na diretriz. Acredito 
que devem ser revistos pois são drogas seguras e que 
mostram benefício no tratamento ambulatorial da 
COVID-19. Somos médicos e sabemos que existem 
terapias com grau de recomendação abaixo do 
desejado, se não há uma concordância ou segurança 
para generalizar a terapia para a população, que seja 
sinalizado ao médico que ele pode lançar mão de 
terapias com grau de evidência baixo avaliando cada 
caso, tendo ciência do grau de evidência e informando 
seu paciente. Isto é, decisão compartilhada. 

Não 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Nao

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Tratar a covid deste sua fase inicial (tratamento 
precoce). Médico e paciente decidem juntos pelo 
tratamento. 

Médicos têm que ter autonomia para tratar seus pacientes. 
Tratamento deve ser iniciado a partir dos primeiros sintomas. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Permitir tratamento de acordo com o que o médico 
prescrever com autonomia total .

Política não deve interferir no tratamento da Covid-19
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim As medicações salvou a vida de duas pessoas da minha 
família.

Liberem o protocolo.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Quero apenas informar que, acredito sim no tratamento 
precoce, eu e minha família nos tratamos com 
Ivermectina (e continuamos a nos prevenir com 
Ivermectina), azitromicina, e hidróxicloroquina.  

Deixem os médicos decidirem com seus pacientes, o que 
deve ser tomado ou não. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim COVID-19 tem tratamento, deixem os médicos que 
estão cerca de 2 anos tratando das pessoas fazerem seu 
trabalho, os medicamentos reposicionados. EU 
ACREDITO NO TRATAMENTO PARA COVID 19 COM 
IVERMECTINA/CLOROQUINA/AZITROMICINA/ANTI 
COAGULANTES. VMS SALVAR AS VIDAS! 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz tratamento imediato com êxito e faço preventivo. Omissao mata e é crime. 

18/11/2021 Paciente Boa Nao Nao

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Mudaria tudo Inadmissível tirar o tratamento do covid 19, absurdo tirar 
anticoagulantes é demais medicamentos

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim quero tratamento precoce nao

18/11/2021 Paciente Muito boa Todos daqui de casa pegamos Covid e fomos tratados com 
medicamentos desde o início dos sintomas... Fizemos o 
tratamento precoce com orientação médica. Eu e meu 
esposo entramos para a fase de inflamação do pulmão, 
tratamos com corticoide, anticoagulante, etc, tudo com 
prescrição médica. Vivenciamos a doença e sentimos na pele 
a importância do tratamento correto com medicamentos 
certos. Espero de coração que todos tenham a mesma 
oportunidade que minha família teve.
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Quero q seja estabelecido tratamento ambulatorial pra 
fase viral, pra fase inflamatória da Covid. Que o SUS 
possa estabelecer medicamentos pra tratamento nas 
fases da doença impedindo assim a internação e 
complicação da doença. Tratamento precoce 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A covid deve ser tratada sim. Quais profissionais fizeram parte desta comissão técnica?

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim o relatório não contempla as drogas reposicionadas com 
que estão salvando vidas

o relatório não contempla as drogas reposicionadas com que 
estão salvando vidas

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim MUITO RUIM! PORQUE EXCLUI O PRICIPAL FOCO QUE É 
SALVAR VIDAS! O TRATAMENTO PRECOCE SALVA VIDAS. 
O IMPORTANTE É NÃO DEIXAR O PACIENTE MORRER E O 
TRATAMENTO PRECOCE É PRIMORDIAL. AFINAL TODOS 
OS QUE ESTÃO VIVOS HOJE; E QUANDO FALO TODOS É 
TODOS; É POR CAUSA DO TRATAMENTO PROFILÁTICO.

SIM. VOCÊS DEVEM SE PREOCULPAR COM AS 
CRIANÇAS/ADOLESCENTES QUE ESTÃO SENDO VACINADOS E 
ESTÃO MORRENDO PÓS VACINAS.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Relatório não apresenta os remédios do tratamento 
precoce (hidroxicloroquina, azitromicina, ivermectina, 
vitamina D, corticoide, anticoagulante)  que tem curado 
milhões de brasileiros desde o início desta pandemia.

Conheço diretamente cerca de 200 pessoas entre amigos e 
conhecidos que tiveram covid19 e se curaram em casa sem 
internação hospitalar usando o tratamento precoce 
(hidroxicloroquina, azitromicina,  ivermectina, vitamina D, 
zinco, corticoide e anticoagulante) com os remédios 
adequados a cada fase da doença conforme o caso. Tive meu 
irmão que procurou ajuda médica já tardiamente com 75% 
do pulmão tomado e saturação de 84% que pelo 
recebimento dos remédios do tratamento precoce conseguiu 
se curar sem ser intubado. Ficou 10 dias apenas no hospital. 
Faço uso diário da hidroxicloroquina por cerca de 16 anos 
por problemas de saúde e nunca tive efeitos colaterais.
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18/11/2021 Paciente Boa Embora a vacina seja importante, O TRATAMENTO 
PRECOCE NÃO DEVE SER COLOCADA EM SEGUNDO 
PLANO e sim ser incentivado por todos os médicos que 
se preocupem com a vida do paciente., 

O tratamento precoce auxiliou na minha recuperação, na 
recuperação da minha esposa e também na recuperação dos 
filhos., , Se for negado o tratamento precoce de qualquer 
doença estaremos voltando a idade das trevas. Espero que 
isto não aconteça, pois caso acontece sei a escolha não 
estará sendo cientifica, uma vez que a ciência trabalha para 
salvar vidas e negar o tratamento precoce de qualquer 
doença não é ciência.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações precisam ser usadas sim pois 
conheço muita gente que se favoreceu no tratamento 
com os medicamentos que esse manual diz não ter 
efeito!

Sim, eu e minhw família fizemos uso de medicamentos 
quando suspeitos de covid, além do reforço com as vitaminas 
e medicação para baixar a carga viral e durante toda a 
pandemia não perdemos ninguém, além de nenhum de nós 
positivar para covid.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Quero apenas que salvem vidas mantendo o tratamento 
precoce.

Estou viva devido aos medicamentos liberados pelo SUS para 
tratamento precoce contra a covid-19.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Apesar de não ser profissional da área da saúde, acredito, 
por experiência própria, que o tratamento precoce contra a 
Covid 19 é fundamental para a cura da doença, pois impede a 
replicação do vírus nos primeiros sintomas e dá ao paciente 
maior chance de recuperação. Negar ao paciente tratamento 
na fase inicial da doença é desumano e pode causar muito 
sofrimento para milhares de famílias. É notório que qualquer 
doença, tratada no início, dá maior chance de recuperação 
ao paciente., Fiz o tratamento precoce com Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, Azitromicina e depois do 5º dia, corticoide 
e vários outros medicamentos que considero terem sido 
fundamentais na minha recuperação. Tenho certeza de que 
se não fossem esses medicamentos eu teria evoluído para um 
quadro mais grave da doença. Centenas de médicos estão 
comprovando na prática a eficácia do tratamento precoce. 
Os relatos desses profissionais são surpreendentes e 
deveriam ser considerados na elaboração de qualquer 
política de saúde no combate ao Corona Vírus.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, que fosse mudado a base do projeto, ou seja, que 
fosse INDICADO E ACONSELHADO O PROTOCOLO DE 
TRATAMENTO da covid no inicio da doença!

Sou vanicinada, mas creio que negar o tratamento inicial  a 
covid é um absurdo! Isso é o verdadeiro genocidio,  Muitas 
vidas foram salvas pelos protocolos usados no início da 
doença. Vcs seres humanos q assim estão decidindo tem q 
ter consciência que mortes recairam sobre suas decisões.
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tem que ser aprovado para que os remédios possam ser 
recomendado para tratamento preventivo e precoce 
contra covid., , Caso precise de material segue abaixo, , 
https://c19early.com/ 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa NÃO Não 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Liberdade para todos Liberdade para os médicos cuidarem de seus pacientes sem 
intervenção nenhuma ...

18/11/2021 Paciente Muito ruim Temos que tratar a Covid

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fui contaminado com o vírus do COVID 19 e fui tratado 
com o protocolo e tratamento precoce, tenho certeza 
que o tratamento precoce salva vidas  

Toda e qualquer doença , deve ser tratada logo no início ou 
seja precocemente!

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento para toas as fases do covid, inclusive 
preventivamente a todos cidadãos que desejarem

Parente próximo foi tratado com sucesso ,pois foi tratado 
precocemente 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tiraram a ciência de dentro da medicina. Universidades 
formam profissionais da Saúde, mas como ditadores não 
permitem os profissionais exercerem o ofício.

O tratamento precoce assim que detectado pelo profissional 
da saúde , salvou mais vidas do que a vacina. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A liberdade de escolha do tratamento deve ser acordada 
livremente entre medico e paciente. É  um absurdo interferir 
nesta liberdade fundamental.O uso de medicamentos deve 
ser discutido e definido caso a caso. Negar essa possibilidade 
é uma violência.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Necessário admitir o uso de medicamentos 
comprovadamente eficazes para minimizar fase 
inflamatória e evitar internações, fato incontestável no 
Brasil é no mundo!

Lamentável o negacionismo de profissionais da área que vem 
a público orientar pelo não uso de qq medicamento, mas que 
ao contraírem o vírus se autoprescrevem e prescrevem para 
seus familiares e amigos!

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acho um erro estas diretrizes de não o tratamento da 
COVID por medicação. Fui curado com medicamento 
conheci várias pessoas que se curaram e conheci 
pessoas que não tomaram nada por pânico colocado e 
morreram.

Não

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Parece que o que buscam é não tratar ninguém e sim 
deixar morrer sem tratamento. Isso é satânico! Absurdo! 
Nem precisa ser discutido, o tratamento é direito de 
todo cidadão. Qualquer médico ético se preocupa em 
salvar vidas utilizando-se de tudo que for possível. 
Aprovem logo !!! 

Aprovem logo essa peleja e tratem a população. Cada morte 
por falta de tratamento será uma dívida a ser paga por cada 
um de vcs, culpados.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Ivermectina, azitromicina e predinisolona  devem ser 
indicados no tratamento da covid sim, pois funciona. , 
Meu marido de saturação 89 e 50 % de vidros fosco nos 
pulmões em março deste ano devido à Covid,  com essa 
medicação em apenas 3 dias a carga viral estava 
indetectavel e ele em pmena recuperação e já sem febre 
.

Não gosto do fato de não ter indicação por parte do comitê 
de tratamento que vem sendo usado e funcionado muito 
bem., Ainda é cedo para ter confirmação 100% sobre as 
medições, mas também é cedo pras vacinas e isso não tem 
sido impedimento para vacinação em massa da população 
brasileira. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Uso de medicamentos para o tratamento da Covid-19

18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce contra COVID é fundamental para 
a sobrevivência! 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família tivemos covid e todos fizemos o 
tratamento com ivermectina, azitromicina, hidroxicloroquina, 
vitamina d, zinco, bromexina entre outros, o tratamento foi 
iniciado nos primeiros dias após teste positivo de PCR e a 
doença não evoluiu para a fase inflamatória. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim eu tive covid e usei azitromicina ivermectina 
dipirona vitamina c, cloridrato de bromexina sem 
açúcar, vitamina d, vitamina de AaZ, alimentação 
balanceada e estou viva. Toda forma de tratamento pra 
mim salva uma vida. Vcs querem o quê? Dizimar a 
população? 

Não sei em que planeta vcs fizeram essa pesquisa,mas 
estamos no Brasil né pagando bem tudo é aprovado? 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não 
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O texto relata incertezas sobre tratamentos contra o 
Covid, contrariando diversas evidências demostrando o 
contrário. Cada caso deve ser avaliado e tratado 
conforme os sintomas apresentados, e a estratégia 
adotada pelos médicos.

Os tratamentos que possam representar meios eficazes de 
tratar os doentes devem ser empregados. Está doença 
apresenta uma grande variabilidade de sintomas e efeitos, o 
que pode requerer diferentes estratégias e meios de 
tratamento. Cabe aos médicos avaliar e prescrever o 
tratamento, considerando o conhecimento e 
acompanhamento do paciente no momento da manifestação 
dos sintomas.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Nao

18/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir todo o tratamento q vem sendo ministrado na 
Covid por melhores médicos brasileiros e mundo inteiro. 
Incluir os tratamentos existentes e eu por exemplo fui 
salva ao entrar na fase 2, atingindo o pulmão. Alterar o 
teor desta proposta irreal e absurdo,como se não 
houvesse tratamento na Covid. Milhões no BR foram 
curados com estes medicamentos: IVERMECTINA,VIT D3, 
AZITROMICINA,ZINCO, HIDROXICLOROQUINA, 
CORTICÓIDE, ANTIBIÓTICO PARA PNEUMONIA, XARELTO 
QUE ME SALVOU DA TROMBOSE,  

Dizer que está proposta é um verdadeiro DESPREZO A VIDA 
HUMANA. UM ABSURDO SEM TAMANHO. NÃO VAMOS 
PERMITIR Q O POVO NÃO TENHA ACESSO A ESSE 
TRATAMENTO QUE TANTAS VIDAS SALVOU. , 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Alteraria a proposta e permitiria que a população tenha 
acesso as drogas reposicionadas que salvaram vidas 
bem próximas da minha vida! 

Que todos oz médicos relembrem o que estudaram em 
imunologia na faculdade e se dignassem a ler os vários 
estudos sérios sobre as dtogas reposicionadas. 

18/11/2021 Paciente Regular Quero dizer que sou a favor do tratamento precoce COVID 19 
, familiares meus fizeram uso e foram curados desse maldito 
virus

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Um absurdo quererem excluir os medicamentos que 
funcionam na luta contra o covid 19

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os pacientes com COVID devem ser tratados sim. Um absurdo está proposta da Conitec., Deve ter sim o 
tratamento. Tenho amigos e familiares que foram tratados e 
sobreviveram a Covid

18/11/2021 Paciente Ruim Que as pessoas devem ser tratadas ñogo, Inicialmente. Que buquemos mais dos médicos que enfrentaram o Covid. A 
experiência deles.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Deve tratar antes deixar os médicos tratarem Nao

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deixem os médicos continuarem com o tratamento 
precoce, pois, foi através dele que três pessoas que eu 
amo sobreviveram. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Há medicação antiviral para tratamento da COVID 19. Os tratamentos devem respeitar as fases da doença (COVID 
19).

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Diante da potencial gravidade em quadros de infecção 
por Covid-19, se faz necessário a utilização de 
medicações reposicionadas, nas fases viral e 
inflamatória da doença.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa A escolha pelo tratamento precoce, além de, na prática, 
salvar vidas, du creio que deva ser um direito 
assegurado ao médico em conjunto com seu paciente. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim "Desejo não acreditar na incompetência técnica deste 
comitê! Quais literaturas se basearam para negar 
tratamento de pacientes de COVID? "" Não faz nada e 
deixa morrer?"" É isso mesmo que vocês querem???"

Me parece extremamente politizada a abordagem do comitê!
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Importante INCLUIR que é a visão de alguns médicos e 
que esses tratam com Dipirona provavelmente, uma 
doença que causa INFLAMAÇÃO e PROBLEMAS 
CIRCULATÓRIOS! , Covid é uma doença grave e que bons 
médicos Tratam com Medicamentos existentes, baratos, 
de fácil acesso e Reposicionados., Não há comprovação 
científica que a Dipirona, , Ibupofeno, Tylenos, entre 
outros,  tratem a COVID. Essa negligência em NÃO 
TRATAR é a causa morte de muitos pacientes. , Essa 
abordagem médica em NÃO TRATAR é NEGLIGÊNCIA., O 
Estudo deveria concluir que esses Remédios 
reposicionados Tratam a doença Precocemente, 
evitando agravamento da doença. , É uma esperança 
que se mostra eficaz e existe comprovação mas falta boa 
vontade nas publicações científicas e divulgação para a 
população em geral. , Abram a mente e ajudem a 
população! , Levem informações verdadeiras!, Centenas 
de bons médicos fazendo bonito! Tratando,  Evitando 
mortes, intubacoes, internações e vem um estudo 
tendencioso prejudicar um tratamento sério.  
INACREDITÁVEL! , , , 

Análise completamente equivocada por parte dos médicos 
que concluíram o estudo., É Tendênciosa e Política, 
prejudicando a população. , Usei alguns dos medicamentos 
citados para o meu Tratamento da Covid e da minha família, 
sob orientação médica. Fizemos exames de sangue e 
tomografia com acompanhamento médico. , Não tivemos 
nenhuma inflamacao, passamos pelas fases da doença sem 
necessidade de ir ao hospital, tratando de casa., Sem esses 
medicamentos, os médicos tratam seus pacientes apenas 
com Dipirona? Esperam agravar? , É simplesmente 
incompreensível esa visão médica. , 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não aceito que a Conitec se posicione contra qualquer 
tratamento precoce, seja qual for a enfermidade, nem 
mesmo a COVID.

Toda e qualquer enfermidade possui seu tratamento 
precoce, e isso é uma opção e questão entre o médico e seu 
paciente.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa Todos aqui em casa pegamos Covid e todos iniciamos o 
tratamento precoce aos primeiros sintomas. Sempre 
com orientação médica.

Eu e minha esposa chegamos a entrar na fase 2, mas, graças 
à intervenção médica com os medicamentos adequados e 
nas dosagem  adequadas , conseguimos superar a doença.
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Boa Gostaria de acrescentar que todos os membros de 
minha família testaram positivo para COVID no mês de 
julho de 2020, graças ao protocolo do tratamento 
precoce que tinha lido na internet, NENHUM de nós foi 
hospitalizado. Fizemos o tratamento por telemedicina 
com Vitaminas C,D e zinco, invermectina nos primeiros 5 
dias de sintoma e dexametasona após o nono dia. Todos 
nós usamos os medicamentos supra citado e fomos 
CURADOS, graças a Deus e a médicos corajosos ????

O sistema de saúde pública DEVE adotar o tratamento 
precocemente, a VIDA é o bem mais precioso que temos e 
negar tratamento ao COVID é negar o direito de se curar e 
continuar a viver. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa "Todos sabem que a infecção pelo novo coronavirus não 
é uma gripe. Por que, então, padronizaram o 
tratamento com dipirona e antialérgico para tratar 
inflamação nos pulmões? , , Por que a intervenção 
médica na Covid continua sendo defendida por 
assassinos como algo a ocorrer apenas em caso de 
""agravamento""?"

Tenho amigos médicos que realizam o atendimento imediato, 
não usam dipirona (pois sabem da ineficiência). Encaminhei a 
eles pacientes com Covid que sequer precisaram de hospital. 
Foram tratados em casa. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento sim, a minha tratou e estao vivos. Enquanto que 
seguir o postinhos estao no cemitério. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fiz o uso da Azitromicina; fiz o uso em cada fase do 
vírus e não tive complicações!, Meus pais 87 e 80 anos 
tomaram ivermectina durante a pandemia e vitaminas c, 
ambos não tiveram o vírus! ???? 

Precisamos deixar a política de lado! Saúde em primeiro lugar 
… sabemos o Qto a indústria farmacêutica fatura … 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Acredito, como paciente e diabética ha anos, que o 
tratamento deve ser uma opção dada pelo médico 
competente. Podemos salvar vidas com tratamento e 
acompanhamento. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Tratamento precoce salva vidas

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Sim! Atendimento medicamentoso ao paciente com 
covid 19. Tratamento desde o início.

Atender aos médicos que estão trabalhando para o bem da 
nossa população 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim O tratamento precoce salva vidas. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que os médicos tivessem direito de tratar seus 
pacientes e os pacientes direito ao tratamento.

Meu pai faleceu vítima de covid19, por falta de tratamento 
inicial, ficou em casa aguardando e quando foi para o 
hospital já foi muito tarde.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Deixem o tratamento entre paciente e médico, 
disponibilizando os medicamentos que vem dando certo 
na prática com diversos médicos da linha de frente!

Ate pra mudar sexo tem suporte do SUS, esperamos que no 
enfrentamento da covid não falte remedio e protocolos de 
tratamento nas fases viral..inflamatória.. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim O Tratamento precoce é totalmente necessário para salvar 
vidas, uma vez que as vacinas não impedem a contaminação. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Que eu e minha família inteira fomos salvos pelo 
tratamento precoce. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Excluir o tratamento de covid dos ambulatório é ir na 
contramão ao combate do covid.

Isso só pode ser politicagem.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Regular É importante que todo brasileiro tenha o direito de ser 
tratado de Covid19 com todos os tipos de tratamentos 
disponíveis, os quais estão amplamente corroborados 
pelos milhares de m?dicos no mundo todo que usam 
tratamento medicamentoso, ventilação mecªnica entre 
outros que se provaram eficientes para os pacientes 
dessa doença.
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisa os do tratamento precoce. Queremos ser 
tratados inicialmente para doença não se agravar. Com 
todos os medicamentos possíveis antes de tudo! Com 
antivirais, antibióticos, anticoagulantes. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Confio na ciencia. Recebi um watsapp de uma médica que não tem 
credibilidade pedindo para votar contra, fico indignada com 
tal postura.

18/11/2021 Paciente Muito ruim É necessário a continuidade do tratamento ambulatorial 
da COVID 19.

Tive sintomas, positivei para o COVID., Fiz tratamento 
precoce com Invermectina, azitromicina, hidroxicloroquina, 
vitamina D 50.000., Não precisei de internação.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A orientação deveria ser TRATAR e SALVAR VIDAS. Deixem nossos médicos sérios trabalharem. Em 2 anos, eles 
já sabem como tratar essa doença. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Existe tratamento para a Covid sim! Testado e 
aprovado!!

Não

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tudo precisa ser revelado Efeitos colaterais das vacinas

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não 

18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento imediato da covid, com antivirais e 
antinflamatorios é fundamental para salvar vidas e 
evitar a internação e uma piora do quadro de saúde do 
paciente de covid

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Poderia ser mais breve e específico

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os Médicos tem que ter AUTONOMIA p prescrever 
medicamentos aos seus Pacientes.

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Conitec não diferenciou paciente em diferentes 
condições clínicas 
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Na minha opinião é necessária a vacinação, mas também se 
faz necessário o tratamento quando já está infectado. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce sim Tive COVID e fiz o tratamento nos primeiros dias foi excelente 
pra minha recuperação

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que a covid tem tratamento com remédios baratos e 
reposicionados  na fase inicial da doença e os mesmos 
devem ser incluídos no sus.

Amigos e familiares que tiveram covid foram tratados com 
êxito , fazendo uso precocemente dessas medicações.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acho um absurdo simplesmente acharem que pessoas 
diagnosticada com covid não terem o direito ao 
tratamento que salvou muitas vidas conhecidas e 
desconhecidas.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda doença tem tratamento. Os defensores da proposta de não tratamento têm de ser 
processados criminalmente.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Que possibilitasse a oferta da medicação para a 
população.

Penso que se não  há certeza sobre a eficácia ou não de 
várias medicações, e se elas são seguras, não há porque 
descartá- las. Em um cenário de terror como o que 
recebemos essa doença, as pessoas querem ao menos uma 
tentativa, e não ficar absolutamente só esperando por uma 
complicação ou não, sem nada fazerem. , Fora que cansamos 
de ver no dia-a-dia pessoas que foram medicadas com êxito. 
Essa experiência clínica deve ser considerada., O mínimo que 
se espera, é que a decisão por uma medicação ambulatorial 
ou não esteja a cargo do médico e do paciente, e que essa 
medicação esteja disponível para aqueles que por ela 
optarem! 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os medicamentos devem ser usados para tratamento 
contra covid. Meu relato: senti os primeiros sintomas da 
doenca, gripe muito forte, muito cansado iniciei 
tratamento com ivermectina melhorei no dia seguinte.

Somente este relato, apos tomar ivermectina melhorei de 
uma forma incrivel.
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito boa Sou a favor do tratamento precoce para covid 19

18/11/2021 Paciente Boa Não Não 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Acho extremamente errado a conitec considerar 
especialistas que não trataram nenhum paciente, querer 
proibir o uso dos medicamentos que salvaram milhares 
de vida, inclusive a minha.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce salva vidas..., Não estou falando 
em profilaxia. Estou falando do tratamento de choque 
na fase viral da doença!, 

18/11/2021 Paciente Muito boa Tive covid e fiz o tratamento com medicamentos, 
ficando muito bem!

Toda doença tem q ter tratamento, independente de vacinas. 
Até hoje todas têm e não pode ser diferente!

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Recomendações da Dra Raissa Não

18/11/2021 Paciente Muito ruim Apesar de não ser profissional da área da saúde, acredito, 
por experiência própria, que o tratamento precoce contra a 
Covid 19 é fundamental para a cura da doença, pois impede a 
replicação do vírus nos primeiros sintomas e dá ao paciente 
maior chance de recuperação. Negar ao paciente tratamento 
na fase inicial da doença é desumano e pode causar muito 
sofrimento para milhares de famílias. É notório que qualquer 
doença, tratada no início, dá maior chance de recuperação 
ao paciente., Fiz o tratamento precoce com Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, Azitromicina e depois do 5º dia, corticoide 
e vários outros medicamentos que considero terem sido 
fundamentais na minha recuperação. Tenho certeza de que 
se não fossem esses medicamentos eu teria evoluído para um 
quadro mais grave da doença. Centenas de médicos estão 
comprovando na prática a eficácia do tratamento precoce. 
Os relatos desses profissionais são surpreendentes e 
deveriam ser considerados na elaboração de qualquer 
política de saúde no combate ao Corona Vírus.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha familia fomos curados do COVID pq 
entramos com o kit COVID bem no início e recomendo 

Um absurdo o q estão fazendo 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sou contra a proibição do tratamento medicamentoso 
da Covid 19. Eu e toda minha família fomos tratados 
com as medicações de fase inicial da doença (primeiros 
5 dias de sintomas) evoluímos muito bem, mesmo tendo 
doenças de base como (asma/obesidade  - marido, 
hipertensão - meu pai , diabetes -minha Mãe). 

Não. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Alteraria todas as inverdades que se propuseram a 
escrever nessa diretriz, sobre os medicamentos não 
serem eficazes.

Utilizei os medicamentos, familiares, amigos e muitos 
conhecidos utilizaram estes medicamentos, onde se 
mostraram super eficazes contra a COVID-19, diminuindo em 
pouquíssimos dias a sintomatologia da doença, não 
acarretando em internamentos.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Totalmente equivocado o relatório,  descartou totalmente a 
possibilidade minimizar complicações  do virus com 
medicamentos que eu própria fiz uso e me beneficiei com 
efeitos posutivos de forma rápida. Isso estimulará um câmbio 
negro das medicações já administrada com êxito na 
população. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Gostaria de saber porque um tema de tamanha 
importância não é divulgado 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos de tratamento precoce contra covid, que 
seja embasado em estudos e elaborado por  
profissionais que estejam de frente ao combate à 
doença e não uma diretriz formada por bancada de 
pessoas sem embasamento solido ou que não 
enfrentam o tema desde o princípio. Proibir tratamento 
precoce é assinar em prol de um genocidio. 

Proibir tratamento precoce seria assinar cumplicidade de um 
genocidio. Irresponsabilidade, carregando nas costas a morre 
de milhares de pessoas. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acho muito importante tratar precocemente a covid, 
assim como todas as doenças.

Meu esposo teve covid e fez o tratamento precoce e tem 
imunidade alta.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tivemos uma situação de COVID na família em que o 
tratamento precoce fez toda a diferença e não foi necessário 
internar pois a resposta ao tratamento foi muito boa.
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce e profilático SALVA VIDAS. Tem sido 
assim com qualquer enfermidade e com a COVID não é 
diferente. Conheço pessoas que se cuidaram 
precocemente e têm muita história para contar. Já 
aquelas que buscaram tratamento tardio não estão aqui 
para testemunhar.

Não.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho que o tratamento medicamentoso nos primeiros 
dias da infecção pelo covid 19, podem evitar a evolução 
da doença para fase inflamatória 

Eu usei a Ivermectina e apesar de todos na minha casa 
apresentar os sintomas da doença após a infecção, eu não 
desenvolvi a doença 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Minha família foi salva pelo tratamento precoce. Pela 
pesquisa nem precisava dessa consulta. Salva vidas e 
ponto. 

5 mmembros salvos pelo tratamento precoce. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Respeito a autonomia dos médicos para juntamente 
com o paciente poder tratar a doença do covid.

Sempre houve profilaxia e tratamento precoce para diversas 
doenças. Então acredito ser razoável médico e paciente 
decidirem pelo tratamento profilaxico e precoce.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É inadmissível uma proposta recomendando não tratar 
a COVID. Onde já se viu não tratar uma doença? , Sugiro 
que esse comitê pesquise, com a devida importância 
que a situação atual exige, pois existe inúmeros médicos 
que vêm tratando com medicamentos que inclusive 
estão evitando internações e mortes. , Essa doença tem 
como tratar. Eu que não sou da área médica sei que 
para COVID existe tratamento. , A cidade de Porto 
Seguro, Ba é um exemplo, tem a menor mortalidade do 
país. Lá eles tratam com medicamentos, pesquisem., 
Reintero que essa proposta é muito ruim.

Recomendando que vocês pesquisem a condução da 
pandemia na cidade de Porto seguro, Ba. Muitas vidas foram 
salvas lá, muitas internações foram evitadas. , COVID tem 
tratamento! 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Alteraria a forma como estão lidando com a doença .   Todas as doenças em, Modo geral são tratados desde o início 
dos primeiros sintomas .  Por que a COVID tem que ser 
diferente ? É desumano. 
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18/11/2021 Paciente Muito ruim , Tratamento inicial funciona, Todas as doenças devem ser 
tratadas de início , Eu e minha familia, incluindo mãe de 75 
anos, fizemos uso de drogas reposicionadas ao termos Covid 
19 e não precisamos de nenhuma intervenção. Não entramos 
sequer na fase inflamatória. Não tivemos sequelas. , 
Curados!!!! 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Toda doença deve ser tratada. Familiares e amigos 
próximos que fizeram uso de alguns medicamentos 
como Ivermectina e Hidroxicloroquina para tratar a C19 
se recuperaram bem rápido! Parem de deixar de salvar 
vidas! As evidências estão aí para todos verem! Façam 
logo um protocolo de tratamento inicial, pois é a única 
forma de tentar evitar a evolução para a forma grave da 
doença, evitando tantas outras mortes...

Toda doença deve ser tratada. Familiares e amigos próximos 
que fizeram uso de alguns medicamentos como Ivermectina e 
Hidroxicloroquina para tratar a C19 se recuperaram bem 
rápido! Parem de deixar de salvar vidas! As evidências estão 
aí para todos verem! Façam logo um protocolo de 
tratamento inicial, pois é a única forma de tentar evitar a 
evolução para a forma grave da doença, evitando tantas 
outras mortes...

18/11/2021 Paciente Boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O tratamento precoce e o ato de receitar tem que ser 
decisão individual e exclusiva de um profissional 
MÉDICO.

O ato de receber tratado precocemente tem que ser decidido 
pelo paciente e família.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce

18/11/2021 Paciente Muito ruim Uso de fármacos reposicionados no tratamento 
COVID19 como ivermectina, azitromicina, 
hidroxicloroquina, quelato de zinco, vitaminas C e D, 
corticoides, anticoagulante, colchicina e antibiótico. 

Tratamento médico por telemedicina iniciado no segundo dia 
de sintomas. SUAB NASAL realizado no quarto dia de 
sintomas com resultado negativo para Covid19. TC de tórax 
realizado no sétimo dia de sintomas indicando 
comprometimento de 5% do pulmão. Perda de olfato e 
paladar no oitavo dia. Evolução dos sintomas sem 
necessidade de internação. Cuidado médico diário realizado 
com zelo e dedicação. 
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Um absurdo não tratar uma doença. Todas as doença são 
tratadas na tentativa de salvar vidas. E estão querendo que 
as pessoas esperam a morte chegar? Um absurdo.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autonomia médico/paciente. O paciente tem direito ao 
atendimento proposto pelo médico de sua confiança e 
não obrigado a seguir normas de qualquer órgão, 
governamental ou não. 

Liberdade individual à escolha de tratamento inicial contra a 
Covid19 logo no início da doença, como em qualquer outra 
doença. Toda doença é tratada assim que diagnosticada, não 
tem sentido nem respeito á vida humana esperar que se 
agrave para tratar. Não tratar imediatamente é como 
omissão de socorro, negligência, autoritarismo.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O tratamento precoce deve ser utilizado por pacientes 
com acompanhamento médico, pois salva muitas vidas. 
Os médicos devem ter liberdade para utilizar os 
tratamentos. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Vi, de perto, muitos pacientes, inclusive eu e familiares 
se beneficiarem, rapidamente, com o reposicionamento 
dessas drogas. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como impedir de medicar a covid 19? Isso é 
prerrogativa do médico e ninguém tem nada com isso, 
vamos parar com essa politicagem ridícula em cima dos 
medicamentos que comprovadamente funcionam

Parem com isso e deixem os médicos trabalharem

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não, somente gostaria de deixar claro, que o 
tratamento da covid na fase inicial e inflamatória deve 
ser tratada sim!!! Eu cuidei do meu irmão, com, 
ivermectina, azitromicina, analgésico, vitamina D e C e 
zinco, e tenho certeza que isso foi crucial na sua 
recuperação, em 3 dias com sintomas iniciais muito 
fortes, houve remissão da doença! Pelo direito ao 
tratamento precoce, vcs não podem tirar isso da gente.

Vocês não têm o dinheiro de proibir o tratamento precoce!

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, sou a favor do tratamento precoce contra Covid 19. Saude das pessoas são cuidados com autonomia pelos 
médicos brasileiros.

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, as medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas

Meu marido foi tratado precocemente com várias dessas 
medicações com acompanhamento médico e graças a isso 
está curado. Inclusive não precisou de internação. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Considero que a experiência exitosa de milhares de 
médicos brasileiros e de outros países no tratamento da 
Covid 19 nos últimos anos com medicamentos 
reposicionados deve ser considerada. Inclusive os 
milhares de relatos de brasileiros que  foram tratados 
atestando a eficácia das intervenções médicas nessa 
doença deve ser considerada. Se o SUS é um dos 
maiores sistemas de saude do mundo, garantindo 
assistência integral e gratuita, sendo criado em 1988 
pela Constituição, que determina que é dever do Estado 
garantir saúde a toda a população brasileira, porque 
não debater amplamente com todos os brasileiros esse 
assunto que é de interesse geral?

18/11/2021 Paciente Muito boa Fiz tratamento com Ivermectina, Azitromicina e outros e 
em menos de uma semana estava super bem

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Por fim sugiro que se coloque no último parágrafo 
das recomendações um adendo lembrando que a 
autonomia médica é soberana, que cada caso é um caso 
e, havendo concordância entre paciente e médico, 
qualquer medicamento poderá ser prescrito e utilizado.  

Sim. Testei positivo para covid 19 em 2020 e pude comprovar 
que sendo tratada com medicações antivirais e 
antiinflamatórias durante os 10 primeiros dias pude melhorar 
sem necessidade de internação. Pude ver também a melhora 
e regressão de quadros graves de conhecidos que tiveram 
covid 19 por meio do tratamento ambulatorial de acordo 
com a fase da doença e não só por meio de analgésicos e 
antitermicos. Inimaginável pensar que algum dia os médicos 
se reuniriam para estabelecer diretrizes em que não se deve 
tratar um paciente, mesmo com o risco de piora da doença e 
consequente ÓBITO em caso de NÃO TRATAMENTO.  Desde 
que o mundo é mundo que a observação é o primeiro passo 
para qualquer início de pesquisa na área da saúde e a partir 
daí, depois de vários estudos temos a confirmação da eficácia 
e do mecanismo de ação do que foi observado como sendo 
útil no tratamento de determinadas doenças. 
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce ivm, anticoagulante, antibióticos 
Salvam vidas

Uso ivermectin 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim ABSURDO, TODOS OS REMEDIOS NAO RECOMENDADOS  
SAO OS QUE SALVARAM E SALVAM MILHARES DE  
VIDAS, 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim E necessário o uso de medicamentos em fase 
ambulatorial para o tratamento da covid19 não 
deixando ela evoluir para internação.

Eu usei medicamentos em fase ambulatorial e estou vivo, 
como milhões de brasileiros também estão.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento imediato, eu fiz e estou vivo. Azitromicina, corticóides, ivermectina, anticoagulante. A 
página do conitec se mostrou desfavorável. Mas eu sou a 
favor. Temos milhares de pessoas que se curaram no 
tratamento precoce. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento logo no início do aparecimento dos 
sintomas é fundamental para conter a doença, na minha 
casa três pessoas tiveram, incluindo eu, fizemos o 
tratamento precoce e ficamos muito bem. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deveria levar em conta a grande quantidade de pessoas 
que nao agravaram a doença quando se medicaram no 
início dos sintomas.

18/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce na luta contra o covid

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim., Comecei com os sintomas 07/2021, fui ao médico, 
prescrito o tratamento preventivo, iniciei 
imediatamente, fiz o teste, prazo 5 dias, POSITIVO. 
Somente tive tosse seca e um resfriado, sem febre., Dos 
7 familiares, 6 tiveram covid  todos o mesmo 
tratamento, somente 1 (Felipe Barros Sobreira), 
precisou de internação na emergência e ficou com 
sequela. 

Meu filho que contaminou a família, achou que era crise de 
sinusite, fez o teste já na segunda fase, o tratamento 
precoce,  não teve o mesmo efeito, teve coagulação 
sanguínea, precisou de oxigênio,  ficou curado,  mas faz uso 
de anticoagulante.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim A doença do covid19 tem tratamento e ele deve 
continuar na vida de todos que precisa sou testemunha 
pq tive ele e fui tratada com toda medicacao necessaria 
que centenas de medico no brasil estao fazendo 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Penso que a covid, como qualquer outra doença, deve 
ser tratada. Também penso que o SUS deve 
disponibilizar medicamentos para as farmácias 
populares para que o paciente se trate em casa.

Tive parente que foi tratado de maneira imediata e nem 
precisou de internação.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid, tratei com ivermectina e Annita na fase 
inicial, corticoide na fase inflamatória, budesonida 
durante o período, e após 3 semanas apresentei 
alteração na coagulação e tomei Xarelto 10mg.  
Apresentei 25% de vidro fosco no pulmão. Acompanhei 
a evolução da doença com exames de sangue e não 
fiquei com sequelas. Acompanho diversos estudos que 
demonstram a eficácia desses medicamentos. 
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Confiem nos médicos que tratam covid com os fármacos 
disponíveis sem patente. Eles funcionam muito

Os fármacos ivermectina e hidroxicloroquina salvaram minha 
irmã.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Quero informar que sou a favor do tratamento com 
drogas reposicionadas , tratamento prcoce, pois vi 
pessoas se curarem da doença.

Acho um absurdo a intervenção nociva de pessoas que não 
são médicos, tentando impedir o tratamento 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os médicos devem tratar os pacientes com covid 19 com 
os medicamentos que acharem necessários e 
pertinentes. Tem autonomia para decidirem e testatem. 
Os pacientes tem direito ao tratamento. 

18/11/2021 Paciente Muito boa "EU CONTRAÍ COVID EM JUNHO DE 2021 DE PESSOA 
VACINADA 2 DOSES PFIZER QUE FICOU DOENTE E 
TRANSMITIU. BUSQUEI TRATAMENTO LOGO NO INÍCIO, 
ANTES MESMO DO RESULTADO RT-PCR, E O MÉDICO 
PRESCREVEU MEDICAMENTOS AMPLAMENTE 
DIFUNDIDOS COMO ""TRATAMENTO PRECOCE"" E 
FIQUEI CURADO EM 5 DIAS."

CONSIDERO INADMISSÍVEL A INTERVENÇÃO NA AUTONOMIA 
DA RELAÇÃO MÉDICO - PACIENTE E A CENSURA A 
MEDICAMENTOS EFICAZES HÁ MAIS DE 70 ANOS E COM 
ESTUDOS PROBATÓRIOS DE EFICÁCIA. NÃO EXISTE DOENÇA 
PARA A QUAL INEXISTA REMÉDIO, PORTANTO DEIXO MEU 
TESTEMUNHO DE CURA COM A UTILIZAÇÃO DO 
TRATAMENTO PRECOCE PRESCRITO POR MÉDICO.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos devem ter autonomia para prescrever a 
medicação que ele julgar adequada para as condições 
que o paciente apresentar no momento.

As condições do paciente estão Vinculadas a vários fatores 
pessoais como existência de comorbidades, nível de 
imunidade, idade, quadro clínico, etc. E somente o médico 
responsável poderá avaliar a medicação mais adequada.

18/11/2021 Paciente Muito ruim É INADMISSÍVEL que não se trate um paciente de 
Covid19 na fase precoce. INADMISSÍVEL! Chega de 
mandar as pessoas pra casa PRA MORRER. 

É de minha vontade que o médico tenha AUTONOMIA, para 
receitar o qie achar necessário  se estiver de acordo com a 
vontade do seu paciente.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento inicial com as medicações já utilizadas há 2 
anos para tratar a covid é essencial e imprescindível para 
evitar que o paciente seja internado e entubado. Milhares de 
vidas foram salvas dessa forma, inclusive a de meu filho e de 
sua namorada.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim TODOS OS REMEDIOS QUE NAO SAO RECOMENDADOS 
SAO EXATAMENTE OS QUE SALVARAM E SALVAM 
MILHARES DE VIDA.., ABSURDO NAO ACEITAREM O USO 
DELES

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce da resultado . Eu sou prova disto . Deixem os médicos trabalharem livremente. Eles estão no 
corpo a corpo .

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular "Sim,não defendo ""medicamentos "", Defendo a 
conduta médica  em fazer tratamentos, Precoce ou 
métodos preventivos,onde os médicos tenham a 
liberdade para medicar os pacientes,sem depender de 
aprovações..."

Nao

18/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Favorável ao tratamento precoce da covid19.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Na minha casa tínhamos 8 contaminados 
simultaneamente, o tratamento precoce com 
ivermectina + azitromicina nos salvou.

É um documento de cunho político e não científico.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Eu tratei quase 80 pacientes com total sucesso. Desses 
80 somente 1 necessitou hospitalização e logo 
recuperou-se. Acho um absurdo vocês impedirem as 
pessoas de terem tratamento e assistência. Existem 
inúmeros trabalhos comprovando a eficácia e a 
experiência clinica de milhares de médicos no Brasil e no 
exterior.  Eu e meu marido também tivemos Covid e 
usamos as medicações Com total sucesso ! Impedir que 
as pessoas tenham acesso aos medicamentos é um 
crime! Que Deus os ilumine.

É um horror esse descaso com a vida. , Deixem a política de 
lado. Vamos tratar os pacientes com todas as armas 
possíveis! 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Conheço diversas pessoas tratadas precocemente e q se 
curaram da covid e também pessoas q foram mandadas 
para casa apenas com indicação de dipirona,  que 
acabaram evoluindo para a forma grave levando à 
internação e intubação, havendo até óbito. 
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18/11/2021 Paciente Muito boa Impedir acesso de cidadãos ao tratamento no início da 
doença é incorrer contra os próprios princípios do SUS. 

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Medicação que veio apresentando bons resultados não 
faz sentido modificar, deve-se manter.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Tive Covid-19 e fui tratada, imediatamente, nos 
primeiros sintomas, e, apesar de idosa e asmática, não 
precisei ser internada. 

Não. Apenas reforçar que é preciso, como em qualquer 
enfermidade, começar o tratamento nos primeiros sintomas. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Precisa se ter sim a medicação em caso de COVID. É 
inadmissível esse tipo de texto ! , 

18/11/2021 Paciente Muito boa tive covid e usei o protocolo precoce com IVERMECTINA 
, ZINCO VIT D , curei graças a este tratamento.

Que politicos e jornalistas  deixem médicos em paz.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e membros da minha família, hoje, só estamos vivos 
graças ao tratamento inicial com ivermectina. Tirar a 
ivermectina é uma grande irresponsabilidade.

Escutem as pessoas que trataram e salvaram pacientes com 
covid. 

18/11/2021 Paciente Ruim Sim, muita coisa. "Eu só estou respondendo essa Consulta Pública, GRAÇAS AO 
TRATAMENTO que a sua ""Diretrizes Brasileiras para 
Tratamento Medicamentoso , Ambulatorial do Paciente com 
Covid-19"" REJEITA (""- Sugerimos não utilizar ... em 
pacientes com suspeita ou diagnóstico de covid-, 19, em 
tratamento ambulatorial (recomendação condicional, certeza 
de evidência muito , baixa)."")., Por isso acho esse ""Relatório 
de Recomendações"" um documento Genocida, que se 
aprovado causará incontáveis mortes apenas por viés 
político."

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O SUS PRECISA TER MEDICAÇÕES REPOSICIONADAS 
PARA O TRATAMENTO DA COVID E SUAS 
COMPLICAÇÕES, NAS FASES INICIAL E INFLAMATÓRIA 
PRINCIPALMENTE.

O SUS PRECISA TER MEDICAÇÕES REPOSICIONADAS PARA O 
TRATAMENTO DA COVID E SUAS COMPLICAÇÕES, NAS FASES 
INICIAL E INFLAMATÓRIA PRINCIPALMENTE.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim.  Gostaria que fosse Aprovada a aquisição dos 
medicamentos!

Sim.   Estes Medicamentos  É de suma importância, para a 
prevenção do avanço da Covid, nos Pacientes!
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O SUS precisa disponibilizar os medicamentos para 
tratamento da Covid. Em minha família, duas pessoas se 
recuperaram rapidamente e sem efeitos colaterais, 
tomando ivermectina e hidroxicloroquina. A melhora foi 
rápida após o início da medicação. Mas é importante 
tratar nos primeiros sintomas.

Muitos médicos estão tendo sucesso com o tratamento. É 
preciso ouvi-los.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A necessidade de respeitar autonomia médica É preciso ser realmente isento para tomar decisões 
importantes e impactantes. O tratamento ambulatorial 
ajudou muita gente.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim O tratamento é  necessário!!!!

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tive o vírus  em Novembro. Fiz uso do TRATAMENTO 
PRECOCE,  que funciona e salva vidas, ,  nos primeiros 
dias de sintomas, 

Para um virus que tem quase 100% de chance de curar 
sozinho ou com medicamentos BARATOS, por que NAO 
TRATAR, POR QUE?!?!?!?!

18/11/2021 Paciente Muito ruim Existe tratamento para covid 19. Eu fui tratado pelo 
tratamento preventivo da covid 19 com sucesso. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Importantíssimo o tratamento precoce. , Minha mãe de 80 
anos sobreviveu!!!!!, 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se tivéssemos usado no tratamento os medicamentos 
disponíveis e comprovados muitas vidas seriam salvas! O 
Brasil sairia como protagonista desta pandemia! Mas 
alguns políticos preferiram ignorar a ciência e usar a 
pandemia como palanque!! Então a proposta é 
péssima!!

Pessima proposta!! 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Os pacientes saímos mais interessados, tem q ter 
respaldo para usar o que for preciso p ter a mínima 
possibilidade de continuar a viver . Vetar uso de 
prescrição de medicamentos fere indireto individual de 
todos

Os médicos estão sendo calados e amordaçaria, os pacientes 
sendo prejudicados e correndo risco de morrer por falta de 
tratamento
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID, usei ivermectina, azitromicina e vitaminas para 
aumentar minha imunidade, assim que começaram os 
sintomas e não tive complicações..., Busquei médicos que 
acreditassem nas pesquisas que eu havia feito e resultados 
ambulatoriais que comprovavam..., Pesquisadores e médicos, 
não manipulados por laboratórios sabem mais que qualquer 
outra pessoa .

18/11/2021 Paciente Ruim Gostaria de informar que utilizei o tratamento precoce e 
minha família fez uso também do tratamento , sendo 
acompanhado por médicos .

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Boa Não Sou à favor do tratamento precoce para covid 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid-19, em dezembro de 2020. Fiz uso do 
tratamento com hidroxicloroquina, azitromicina e 
ivermectina. Felizmente não tive complicações, por esse 
motivo sou a favor de medicamentos para tratar as fases 
da covid.

Espero ter contribuído. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim  tratamento precosse O tratamento precosse foi de fundamental importância pra 
que eu e minha família não evoluicemos para uma internação 
e possíveis sequelas. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tirar a autonomia do médico para o melhor tratamento 
não é o caminho para resolver o problema. Há  
evidências de que alguns desses medicamento salvaram 
vidas de pessoas cometida pela doença Covid-19.  A 
doença é nova e não tem um caminho exato para o 
tratamento. Contudo excluir medicamentos que deu 
resultado não é o melhor caminho.

Em março de 2021 eu, minha família e vizinhos todos 
pegaram covid e todos fizeram tratamento com Ivermectina, 
Azitromicina, cloroquina e vitaminas indicados pelo médico. E 
teve um vizinho que se recusou a fazer o tratamento com 
esses medicamentos e infelizmente faleceu. Então eu sou 
provar de que esses medicamentos tem resultados.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Assegurar ao paciente e médico a livre escolha, em 
comum acordo, no tratamento a ser seguido. Levando 
em conta trabalhos e experiências pessoais no uso de 
medicações reposicionadas que já tem segurança 
estabelecida e que se mostraram como alternativa 
eficiente no combate à pandemia e principalmente na 
preservação da vida. 

Que fosse respeitado o direito médico a prescrição de 
tratamento, com o consentimento do paciente. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu esposo fez tratamento com uma médica que 
estuda a covid, com resultado excelente, pq não dar a 
chance de tratamento para todos? Medicamentos 
reposicionados, os quais são utilizados por seres 
humanos há muito tempo e sem efeitos colaterais 
significativos. A ciência demora e necessidade é 
imediata. As vacinas deixam a desejar e são idolatradas 
e as medicações ignoradas… Se as respostas científicas 
apontarem o benefício das medicações, como os entes 
queridos serão devolvidos? Pq não tentar se médicos e 
cidades com estes protocolos medicamentosos tem 
resultados melhores?!

Acho que a vacina tem seu papel, assim como o coquetel de 
medicações baratas e muito conhecidas utilizadas na fase 
correta da doença e acompanhada por médicos que estudam 
a doença e não apenas são papagaios da dipirona e fique em 
casa. Lamentável estarmos há quase 2 anos de pandemia e o 
protocolo da boa sorte e dipirona sendo ofertado, eu não 
aceito e felizmente me informo e tomo as decisões. Se fosse 
pelo médico da prefeitura de Paulínia teria ficado na 
dipirona, será que meu esposo estaria aqui vendo nossa filha 
crescer? O meu lema é: fazer tudo o que é possível para o 
momento ou no mínimo deixar a pessoa decidir se quer ou 
não tomar as medicações, assim como as vacinas ainda em 
fase experimental.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Pacientes com COVID não podem ficar sem tratamento 
devido e medicações necessárias como corticoide , 
anticoagulantes , etc . , É necessário fazer de tudo que 
estiver ao alcance da medicina no combate ao vírus e 
cuidado ao paciente 

É direito de cada cidadão receber os devidos cuidados no 
tratamento do COVID-19 em cada fase da manifestação de 
seus sintomas e efeitos no organismo de forma a melhorar 
sintomas e para o bem estar na luta contra o vírus . , 

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fui contaminado fui curado com Azitromicina e Tamiram, não 
necessário internação e sem sequelas

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sou favorável a tratamento profilático e inicial a todas 
as doenças, inclusive Covid19

Uso tratamento profilático com sucesso , Conheço várias 
pessoas que usaram tratamento inicial e não foram 
hospitalizadas

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Incluir: vários familiares meus trataram covid com os 
medicamentos: Ivermectina, Azitromicina, Zinco, 
vitamina D!! Todos curados sem internação hospitalar.

Se começar logo com os medicamentos a doença não 
progride!
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Vergonha

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não . Não .

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria de dizer que é inadmissível, frente a tantas 
mortes pelo vírus, um documento dizer que “há fatores 
de incerteza sobre o benefício” deste ou daquele 
medicamento, quando é receitado para os pacientes 
que procuram ajuda, Iboprufeno, Dipirona e 
Loratadina???, Essas medicações beneficiam alguém???, 
E mesmo assim são prescritas???, Existem inúmeros 
médicos no Brasil e no mundo que tem certeza sobre os 
benefícios dos medicamentos citados no documento e 
inclusive o médico com quem me tratei, dos 3.000 
pacientes apenas 1 veio a óbito., Por acaso algum 
médico que trata precocemente a doença fez parte do 
grupo que escreveu o documento para colocar o que na 
prática vêm dando certo??, Com certeza as receitas de  
Iboprufeno, Dipirona e Loratadina são as grandes 
responsáveis pelas milhares de mortes no Brasil!!!!, 
Continuem ignorando o óbvio e ano que vem veremos 
mais óbitos aos milhares, após o Carnaval liberado e 
sem medicação para tratar logo no início a doença., 
Quem pode pagar sabe a quem procurar., À grande 
maioria da população resta padecer à falta de 
medicação que poderia salvar suas vidas, graças a 
avaliação obtusa desse órgão que continua surda às 
milhares de pessoas que têm sido salvas por 
profissionais comprometidos em salvar vidas.

18/11/2021 Paciente Muito ruim A medicações pra tratamento eu usei e salvou minha 
vida

A iverctina com azitromicina e a vitamina imjno boa 
alimentação e hidratação é o TRATAMENTO  eficaz e salvou 
varias vidas não só a minha a do meu filho obeso tbm.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Alterar que não há tratamento eficiente contra o Covid 
19, que evita a internação e morte pela doença. Isso já 
foi comprovado, e a negação disso é compactuar com as 
mortes.

Eu tive Covid 19 e me tratei no início da doença com os 
remédios que são negados ao povo, sendo que já salvaram 
milhões de vida e eu sou uma. Não deixem que pessoas 
morram apenas por narrativas sem sentido, deixem os 
MÉDICOS CUIDAREM DISSO, ELES ESTUDARAM PARA ISSO, E 
SALVARAM PESSOAS, QUE É O TRABALHO DELES, DE 
NINGUÉM MAIS.
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18/11/2021 Paciente Boa Autonomia médica sempre Tratamento imediato salva vidas 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive covide e recebi os medicamentos para covide e 
foi o que fez eu passar bem pela covide!

Acho que tem que ter as medicações  

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Conheço varias pessoas próximas que tiveram Covid e  que  
tiveram suas vidas salvas graças ao tratamento precoce. É 
necessário que seja garantido pelo SUS o tratamento precoce 
a população , assim como acesso as medicações necessárias 
para o mesmo. Tratamento precoce salva vidas e reduz 
internações. Penso que deveriam ser considerados e 
valorizados  os resultados das avaliações dos milhares de 
médicos que beneficiam a população com o tratamento 
precoce.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Achei as recomendações um absurdo. Fui salvo graças 
ao tratamento com vários medicamentos citados pelo 
relatório prescritos por médico.

Este relatório é um atentado contra a vida. Não querem 
salvar vidas.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todas enfermidades precisam de tratamento. É inaceitável o comitê chegar a conclusão q covid 19 não  
precisa  de tratamento,  milhares se recuperam com 
medicamentos e acompanhamento médico. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tenho acompanhado atentamente vários casos de 
COVID-19, no município onde resido. Entrevistei vários 
pacientes e médicos sobre o tratamento precoce. A 
grande maioria dos pacientes que desenvolveram a 
doença mas passaram pelo tratamento precoce tiveram 
sintomas leves, com um número muito reduzido de 
internações. Eu faço o tratamento preventivo (com 
Ivermectina e Vitamina D3) desde maio de 2020 e 
sequer tive resfriados. Dos cinco médicos entrevistados, 
quatro concordaram com a eficiência do tratamento 
precoce, com Ivermectina, Azitromicina, 
Hidroxicloroquina, Vitamina D3 e Zinco. Ao meu ver, 
salvar vidas não é do interesse de instituições como a 
CONITEC.

A COVID-19 se transformou em objeto político e muitos 
políticos estão se aproveitando desta situação para seu 
próprio enriquecimento financeiro. A partir do momento em 
que a COVID-19 for tratada com humanidade, várias mortes 
serão evitadas.
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa gostaria acrescentar uso de meducamento para 
tratamento da próstata. o exemplo é o Dutan, 
Combodart. esses medicamentos são extremamente 
caros. também deixar meu apoio referente a uso de 
medicamentos no uso para todos. esses medicamentos 
sao: antivírais, antigripais. esses experimentos dos quais 
tem avançado pelos médicos de hospitais públicos e que 
é para uso de todos. os medicamentos são caros e todos 
devem ter direito. 

uso do Dutan e continuo e o Combidart tb. apoio o uso de 
medicamento para todos. 

18/11/2021 Paciente Boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acredito e já vivenciei casos próximos que todos os 
medicamentos do protocolo fizeram efeitos tanto para 
não evoluir a doença covid, como para regredir a 
doença., Com pessoas próximas que não fizeram a 
utilização os casos se agravaram gritantemente 
deixando muitas sequelas e alguns até entraram a 
óbito., 

Achei um absurdo a indução da não utilização do protocolo., 
Pois a prática está dando mais resultados do que pesquisas 
com brigas políticas que estão perdendo vidas., Espero que 
tomem as devidas providências.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda e qqer doença deve ser tratada o mais cedo 
possível, isso é inegável, , Isso é óbvio, a covid19 deve 
ser tratada com os medicamentos eficazes, baratos, 
seguros e disponíveis há anos no Brasil, , Como foi feito 
com sucesso que já era sabido.

Como pessoas que se dizem médicos, técnicos, cientistas na 
área da saúde podem pregar esses absurdos, o abuso de não 
recomendar o tratamento medicamentoso imediato  para a 
covid19..!!????

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos salvaram vidas !, E devem ter autonomia para tratar 
seus pacientes. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Acho que tem que ter medicamentos para tratamento 
precoce no SUS

É necessário tratar a doença no começo para evitar mortes

18/11/2021 Paciente Muito ruim Assinaram seus nomes no parecer? Quem são vocês? 
Trataram algum paciente? Quantos morreram ou se 
recuperaram nas mãos de vocês?

Precisam liberar as atas assinadas de suas reuniões.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Covid precisa de tratamento, só estou viva porque tratei o 
covid. 
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Horrível..  eu fui paciente desta doença e médico de 
vários pacientes tratados ambulatorialmente com total 
êxito.  Sem nenhum óbito. Todo paciente tem direito de 
ser tratado, pelo seu médico em qualquer enfermidade. 
E com a autonomia médica para decidir o melhor para 
cada caso.  Com sua experiência.  Tenho 40 anos de 
formado e em várias situações usamos drogas 
reposicionadas sem indicação em bulas . Em outras  
viroses , como a zikavirus em gestantes usamos estas 
mesmas drogas de efeitos ANTIVIRAIS para evitar 
microencefalias. E agora por politização da saúde não 
podemos tratar.. tanto hipocrisia. Estamos a mercê de 
promover o bem. De salvar vidas. Autorizar estes 
imunizantes nos fazendo de cobaias humanos sem 
completar os estudos clínicos das fases científicas para 
nos mostrar segurança e eficácia ... aí podem.!!!! Fui 
também PACIENTE, Internado por mais de 25v dias no. 
Hospital.  12 de UTI INTUBADO.,( 90% de 
comprometimento pulmonar vidro fosco)E deixo aqui 
anexado o relatório da minha internação.  Só fui salvo 
por uma equipe médica , incluindo um cientista médico,  
pelas minhas 2 filhas médicas que não me abandonaram 
e, que acreditaram na época, ( julho de 2020) numa 
droga reposionada TOCILIZUMABE, usada para tto 
reumatologico, um anticorpo monoclonal que bloqueou 
a fase inflamatória grave que fui acometido. Em 48hs 
após usa la todos meus marcadores inflamatórios foram 
drasticamente reduzidos e extubado. Curei me e fiquei 
sem sequelas e hoje continuo atuando na minha 
profissão e tratando meus pacientes. Esta doença  tem 
CURA sim. Desde que tratada . Na hora certa.  Quanto 
mais CEDO. melhor será os resultados . Deus no 
comando sempre. !!! Deixa nos fazer a nossa parte.

AUTONOMIA MEDICA... SEMPRE. ESTUDAMOS PRA ISSO. 
JUDICIALIZAR A MEDICINA JAMAIS.. NEM FAZER POLITICA NA 
SAUDE . SIM UMA POLITICA DE SAUDE. PUBLICA.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O tratamento para o combate ao Coronavírus é muito 
importante. Eu e toda a minha família fomos curados 
com esse tratamento; mesmo passando por momentos 
difíceis com essa doença.

Médicos devem ter autonomia para prescrever.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Péssima. Removem um tratamento que tem se provado 
mas não contribuem com nenhuma outra solução!, , 
Atendam ao povo e não ao que querem e ao que 
satisfaz os próprios interessem!

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim No sétimo dia de sintomas do covid fiquei muito mal e 
com febre acima de 40°C. Então fui em uma consulta 
com médico pneumologia que solicitou exames e 
constatou inicio de pneumonia bacteriana por causa do 
covid, me passou tratamento com Alenia, Zinnat, 
Colchicina e Dexametasona e fiquei curado, em dois dias 
os sintomas desapareceram, e sem sequelas.

Acredito, por experiência própria que a falta do tratamento 
precoce pode levar à casos graves de covid ou até a morte. 
Porque é uma imensa irresponsabilidade um médico só 
receitar paracetamol e mandar o paciente pra casa esperar a 
falta de ar. Sou à favor do tratamento precoce.

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Discussão anacrônica e negacionista. A vacinação e medidas restritivas e de cuidado contra a 
pandemia, representam o único caminho efetivo de combate 
a pandemia.

18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento pra covid salva vidas

18/11/2021 Paciente Ruim Totalmente a favor de tratamentos alternativos Não 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Que seja aprovado o quanto antes.
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem que tratar covid de forma preventiva e aos 1os 
sintomas, com qualquer medicamentos disponível,off 
label

Do contrário é tentativa de homicídio. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Aqui em casa meu marido e eu tivemos covid e fomos 
tratados com ivermectina,  dexametasona e azitromicina,  
além do zinco e vit.D. E graças a Deus e a esses remédios não 
tivemos nenhum incômodo durante o isolamento. Ou seja, os 
remédios q vcs não querem colocar a disposição das pessoas  
salvam vidas.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce SALVA VIDAS. "Tratamento precoce é ""VIDA""."

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve ter remédio para Covid Não 

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fui curado da covid 19 com tratamento imediato nos 
primeiros dias de sintomas.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os medicamentos mais importantes e eficientes não estão 
listados. Ivermectina, HCQ, Zinco. Esses medicamentos 
funcionam.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Gostaria de acrescentar que todos fizemos tratamento 
precoce com antibióticos, cortisona, ivermectina e 
cloroquina e antitérmico também, tivemos covid 19 e 
passamos bem, sem internação, inclusive as criança 
confirmadas por testes. Graças a médicos como dra 
Raissa saímos ilesos.

Fomos vacinados com 2 doses.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Um absurdo não incluir um tratamento.  Tomei 
azitromicina , ivermectina e dexametasona e não tive 
problemas . 

Pessoas podem morrer por uma decisão errada dessa , 
corrijam , por favor!

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor do tratamento imediato para Covid Salvou vida de familiares e amigos 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autonomia médica onde fica? Existem vários outros estudos, no mundo, a favor destes 
medicamentos. Acho que interfere na autonomia do 
médico/paciente. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim O tratamento de uma patologia nova como a Covid-
19,deve ser de  livre decisão do profissional de saúde 
,em comum acordo com seu paciente. Além da MBE 
existe a experiência empírica do médico.Não cabendo 
este veto deste comitê.

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim "Fui tratada e tenho amigos e familiares que também 
foram tratados dessa doença, exatamente com a 
medicação e terapia que vcs estão ""sugerindo"" para 
que os profissionais de saúde não utilizem. "

O tratamento imediato salva vidas, isso em todas as doenças. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Precisamos de atendimento com as medicações do 
tratamento para Covid para evitar internações e mortes

18/11/2021 Paciente Ruim Mais médicos que atuaram na linha de frente e que 
salvaram muitas vidas com os medicamentos em 
questão, devem ser consultados e seus pacientes serem 
ouvidos.

Os médicos devem ter autonomia na recomendação de 
tratamento de seus pacientes, pois estudaram para isso.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Precisamos do tratamento contra o COVID com os 
medicamentos eu fui tratada com os medicamentos e 
estou viva ,mas meu cunhado não teve o mesmo 
tratamento que eu e não resistiu chegar de matar as 
pessoas sem o tratamento adequado nós precisamos 
optar por fazer ou não o tratamento com a orientação 
do médico.sou a favor do tratamento do COVID com os 
medicamentos ,anticoagulante , ivermectina, 
azitromicina, cloroquina,e outros já testado e aprovado 
no tratamento do COVID não só no Brasil como no 
mundo todo.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que mais médicos fossem consultados 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Medicamentos para o tratamento da covid Sobre medicações  para as consequências  da covid

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce e imediato par COVID 19, funciona 
sim, toda a minha família foi tratada dessa forma, 
ninguém preciso nem mesmo de internação, Só ficou 
muito mal aqueles que rejeitaram o tratamento

Tratamento precoce salva vidas

18/11/2021 Paciente Muito boa Declaro que funciona sim o tratamento precoce para 
COVID, os remédios deram resultado esperado, porque 
eu mesma usei e minha família e muitos amigos, todos 
se curamos rápido e em casa. Estamos ótimos. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim RESPEITO A AUTONOMIA MÉDICA E AO DIREITO DO 
PACIENTE DE SER TRATADO COM MEDICAMENTOS 
REPOSICIONADOS, CONHECIDOS HA MUITOS ANOS E 
SABIDAMENTE SEGUROS

Como qq doença, covid deve ser tratada precocemente com 
medicamentos reposicionados, que nao vao azer mal ao 
paciente, e que são uma grande chance de evoluir bem. Não 
custa tentar... Na minha opinião, NÃO TRATAR COM NADA, 
NÃO TENTAR, é uma grande omissão.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Não Ciência fragmentada não é Ciência.  Se existem remédios a 
décadas no mercado que se mostram eficazes no tratamento 
de diversas doenças eles precisam ser colocados a disposição 
da população, mesmo que seja para tratamento da Covid-19. 
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18/11/2021 Paciente Regular Sim, , Quero o direito de poder ser tratada pelos 
médicos do SUS com remédios que está no mercado a 
décadas que vcs estão nos negando para tratar a doença 
covid19. Eu mesma fui tratada e me recuperei sem 
precisar ser hospitalizada. Nos negar o tratamento com 
medicamentos é um crime contra a humanidade.

Quero o direito que a lei me reguarda de poder ser tratada 
com medicamentos que já estão em uso a décadas e tem sim 
resultados positivos no tratamento da covid19. Não nos 
neguem o direito a vida.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deve permitir a ação do profissional de saúde, com o 
consentimento do paciente, mesmo com o uso de 
medicamentos fora da bula

Me parece uma recomendação mais política do que técnica

18/11/2021 Paciente Muito ruim O direito ao tratamento não pode nos ser tirado. Isso é 
desumano. Além de ferir nossa constituição .

Cancelem o carnaval.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Superei a Covid 19 graças ao protocolo. Superei a Covid 19 graças ao protocolo

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Drogas reposicionadas e seguras, embora possam trazer 
“algum benefício “ não são recomendadas para uso em 
pacientes com COVID??? Vacinas, com segurança e 
eficácia não estabelecidas são recomendadas??? Não 
entendi a lógica da equação!!!

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Essas medicações que o manual diz não serem 
recomendadas deve ser utilizadas no tratamentos. 

Eu e minha família fomos tratados com esses medicamentos 
(HCQ, ivermectina e azitromicina) e fomos curados. Minha 
esposa retrocedeu o quadro de falta de ar. Tínhamos a 
confirmação por exame PCR que estávamos com a doença.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acho que deveria ser revista a posição referente a 
profilaxia e tratamento nós primeiros sintomas da 
COVID 19 , pois acredito que ajude pela experiência que 
tivemos na família, todos os infectados fizeram o 
tratamento e nenhum teve a fazer aguda da doença.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim O paciente precisa ter o direito de escolher se quer ou 
não o tratamento precoce.
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18/11/2021 Paciente Muito boa A meu ver está tudo certo. O tratamento precoce é fundamental para vencermos essa 
pandemia com menos mortes.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu, 76 anos, minha esposa 75 anos tomamos ivermectina  há 
dois anos.  Até hoje sem covid 19 

18/11/2021 Paciente Muito boa SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QYE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÕES PRECISAM SER DADAS

Eu e minha FAMÍLIA( esposa, 02 filhos e genro) TRATAMOS 
PRECOSE COM VÁRIAS DESSAS MEDICAÇÕES E 
ACOMPANGAMENTO MÉDICO E FOMOS CURADOS SEM 
PREVISAR IR PARA HOSPITAL

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tive covid, todos da minha família tiveram, fizemos 
tratamento  profilatico  e precoce sem complicações da 
doença.  Os medicamentos  citados como não 
recomendados , não causaram nenhum problema  e 
saímos da doença sem sequelas, sem internação.  O que 
essas associações de classe estão fazendo é  criminoso

É  um absurdo o que alguns  médicos estao fazendo, rejeitam 
a medicação para seus pacientes porém,  fazem uso dela 
quando a doença os acomete. Politizaram a doença,  estão 
perseguindo médicos e pesquisadores sérios,  estão 
instituindo obrigatoriedade na vacina e essa porcaria de 
passaporte sanitário,  que não vale de nada. As vacinas são 
experimentos  ainda ,sem tempo de terem siso comprovados 
sua eficácia e segurança.  Governantes sendo autoritários e 
passando por cima da Constituição  e dos direitos dos 
cidadãos 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Vocês estão de sacanagem   fui salva por conta do 
tratamento precoce. , Lembre-se vocês vão pagar um 
preço muito alto, porque o que que eu sirvo é poderoso.

Deixem os médicos trabalhar,  deixem eles salvarem.vidas

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive covid, utilizei as medicações recomendadas 
(ivermectina, Azitromicina...), não me fez mal e 
melhorei, assim como outros familiares também 
usaram. Na fase inflamatória minha mãe usou corticóide 
e anticoagulante e ajudou muito ela a melhorar seu 
quadro. Adotar um protocolo de tratamento sem esses 
medicamentos é ser negligente com a vida das pessoas. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não  podemos deixar os doentes de covid sem 
medicamentos, não  podemos dxa-los simplesmente 
morrer.
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria que todos levassem em consideração os bons 
exemplos mostrados por cidades que trataram a doença 
em suas fases iniciais e que possuem os menores índices 
de mortalidade para essa triste doença, tais como as 
cidades de Porto Feliz e Porto Seguro. É um absurdo 
esse relatório, que praticamente diz para que nada seja 
feito para tratar a doença a não ser esperar seu curso 
natural! Um VERDADEIRO CRIME! 

Eu, como ex-gestor do SUS, e como trabalhador da Saúde 
abomino o resultado desse relatório e tenho vergonha que 
especialistas tenham feito isso CONTRA nós brasileiros.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O acolhimento precoce é um diferencial para o sucesso no 
tratamento de pacientes COVID. As observações clínicas de 
vários médicos brasileiros têm demonstrado isso. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Um absurdo esse posicionamento de vcs . Só posso 
acreditar que deve ter  alguém do mal por trás de vocês, 
só pode ser isso. Pq o tratamento preventivo é eficaz e  
resolve sim.  Tenho vários exemplos em minha família  
utilizam o tratamento e foram salvas. Lamentável seus 
mensageiros da morte .

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Uso o tratamento precoce desde o início da pandemia, 
evitando varias internações. Vai contra os princípios 
médicos não usar todos os recursos disponíveis para 
minimizar o sofrimento, mesmo com evidências não 
ideais, como ocorre na grande maioria das 
recomendações para as demais enfermidades. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Faço uso da Invermectina regularmente. Tive contato com 
duas pessoas infectadas com COVID-19 e não desenvolvi a 
doença. Essa medicação é primordial pra tratamento 
preventivo e no combate ao vírus.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Não podem impedir que o cidadão tenha acesso ao 
tratamento. Fere o código de ética.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, todas as medicações que a conitec não recomenda 
salvou a vida de 10 familiares meus e de vários amigos , 
portanto deve ser mantida o uso dessas medicações. 

Manter todas essas medicações a cargo da autonomia 
médica,  pois estes estudaram para saber o que é melhor ao 
seu paciente, a qual, é individualizada de acordo com cada 
caso.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS!!!
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade de decisão compartilhada entre o médico e o 
paciente ; prioridade para tratamento imediato , com 
reposicionamento de moléculas se assim nas 
circunstâncias médicos e pacientes decidam por bem .  

A produção de fármacos se tornou a mais poderosa indústria 
mundial , e a mais poderosa fonte de lobbies em todas as 
instâncias , políticas , acadêmicas e informacionais . Apenas o 
respeito à autonomia do médico pode nos libertar da tirania 
de que este setor é capaz .

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa Inserção do tratamento precoce da covid19 na rede 
pública  do Sistema único de saúde  

Não 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Covid tem tratamento! Eu e minha família usamos o 
tratamento imediato e estamos muito bem!

18/11/2021 Paciente Muito ruim Autorizar o uso dos medicamentos, que foram citados 
para não ser usado, no item 5.

É um absurdo o que estão fazendo com o povo, nunca 
pensaram em salvar vidas, somente em interesses pessoais. O 
mundo está do avesso. Que Deus nos proteja. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Eu acredito no tratamento precoce  , por experiência 
própria, e minha vizinha fez tratamento precoce embora 
sendo obesa  ele ficou bem com tratamento precoce

E um absurdo não tratar este maldito vírus  tratamento 
precoce salva vidas .

18/11/2021 Empresa Muito ruim Gostaria de testemunhar de que eu e minha família 
fizemos o tratentamento preventivo, todos nós 
pegamos e aí fizemos o tratamento Precoce.... Não 
tratar esta doença é crime...

De que ignorar  o estudo e evidências de milhares de médicos 
em todo mundo é completamente uma ignorância e um 
grande descaso a população...

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sugiro tratamento precoce com várias substâncias que 
já estão sendo largamente estudadas como 
Hidroxicloroquina, Ivermectina, Azitromicina, 
nitazoxanida etc. Tratamento precoce salva vidas 

Deixem os médicos trabalharam, cada um como sua história, 
seu conhecimento e suas crenças. Muitos milhares de 
brasileiros morreram por falta de atendimento! Que tristeza.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sugerir que considere o tratamento ambulatorial 
realizado por vários médicos no tratamento de 
pacientes com a COVID-19

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deveria tratar precocemente, um exemplo de sucesso é 
o kit covid
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Todas essas medicações usei e me curei, E todos que 
conheço usaram tbm e curaram

Todas essas medicações contribuem para a melhora dos 
sintomas Covid 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

18/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir os estudos mundiais  sobre o tratamento  com 
reposição de medicamentos 

O tratamento com reposição de  medicamentos funciona e 
não foi levado a sério por essa entidade 

18/11/2021 Paciente Boa Quero dizer que toda doença deve ser tratada desde o 
início,  principalmente aquelas decorrentes de 
contaminação por vírus ou bactéria.  Comigo foi assim. 
Tive covid em dezembro do ano passado,  tomei 
medicamento desde o inicio dos sintomas e a doença 
não avançou. 

Quero dizer que o médico é o profissional técnico para tratar 
e discutir doenças. Acho um absurdo leigos discutirem isso, 
quando existem os técnicos especializados,  além dos 
conselhos de classe.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Um médico que nega tratamento para seu paciente 
deve rasgar seu diploma.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Covid tem tratamento e existem milhares de brasileiros 
que provam isso. Em minha família várias pessoas foram 
tratadas e recuperadas pelo cuidado médico no 
tratamento imediato.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Temos o DIREITO DE SER TRATADOS COM 
MEDICAMENTOS, CASO HAJA O CONTÁGIO PELA COVID 
19

18/11/2021 Paciente Ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É absurda a criminalização da medicação profilática e 
precoce. A politização da doença causou milhares de 
mortes que, cedo ou tarde, seram cobradas dos 
responsáveis.

Fiz uso das medicações mensionadas que, mesmo tendo 
várias comorbidades, não houve necessidade de internação e 
sem qualquer tipo de sequela. Na verdade, todos os meus 
familiares diretos fizeram uso das medicações, sem que 
houvesse qualquer morte e/ou complicações pela COVID-19. 
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu com 28 anos e meus pais com 68 e 71, em janeiro de 
2021 contraímos o covid 19 e realizamos o tratamento 
assim que iniciados os primeiros sintomas. Não 
necessitamos de internação. Todos devem ter o direito 
de ao menos optar pelo tratamento. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce deve existir sim. O tratamento precoce deve existir sim. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu gostaria que vocês levassem em consideração o 
tratamento precoce, que salvou minha vida! 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Aqui em casa todos fazemos o tratamento preventivo e 
eu fiz o precoce depois de sentir uma forte falta de ar. 
Em 3 dias já estava NORMAL sem qualquer sequela. 
Minha mãe tem 94 anos e faz o tratamento preventivo e 
está MUITO BEM DE SAÚDE. Conheço dezenas de 
pessoas que fizeram o mesmo e sequer foram 
hospitalizados.

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito boa Sim, este: , , Tratamento precoce para COVID com 
drogas reposicionados SEGURA, EFICAZES, BARATAS, 
ORAIS, SEM PATENTE.

"Meu esposo 35 anos profissional do meio de transporte 
coletivo considerado essencial e minha mãe 58 anos 
profissional da saúde (limpeza) no âmbito hospitalar, 
moramos no mesmo ambiente, ele sem comorbidades e 
minha diabética assim como meu pai porém ele com 
comorbidades. Meu esposo e minha mãe foram diagnósticos 
com o COVID na ocasião só descobrimos já com os 
sintomas... imediatamente iniciamos um protocolo por conta 
própria já que era ""Paracetamol"" e fique em casa"", resumo 
nosso protocolo foi o responsável de recupera-los sem 
necessidade de ir ao pronto atendimento...eu não tive 
sintomas, nem meu pai e muito menos meu filho com 12 
anos na ocasião...nosso protocolo(Não foi prescrito por 
médicos):, , IVERMECTINA, ZINCO, VITAMINA B3, MAGNÉSIO, 
AZITROMICINA, , SEM FALTA DE AR, APENAS MEU ESPOSO E 
MINHA MÃE APRESENTARAM FEBRE APENAS 24HORAS E 
NÃO PERSISTIU, A TOSSE TAMBÉM 62 HORAS NÃO 
PERDURARAM, OFALTO NÃO FOI COMPROMETIDO, 
ALIMENTAÇÃO APATICA POR 48 HORAS SOMENTE., , 
RECUPERADOS COM LOUVOR...Minha mãe continua no 
ambiente hospitalar e não teve mais ocorrência., , Obs : 
somente meu esposo e minha mãe vacinados na ocasião."
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18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Na minha casa meu esposo foi tratado com medicação 
profilática, por isso q não avançou pra o pior.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Ruim Tratamento existe sim Tratamento precoce SALVA

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos tratarem seus pacientes da forma q 
acham viável, com medicações reposicinadas, a 
responsabilidade é do médico e de seu paciente q aceita o 
tratamento. Muitos morreram por não ter esta 
oportunidade, conhecimento. Covid tem tratamento e salva 
vidas.

18/11/2021 Paciente Muito boa Fui salva pelos medicamento offlabel em tempo.habil

18/11/2021 Paciente Muito ruim Toda minha família foi salva com o tratamento precoce e 
fiquei muito grata aos médicos envolvidos.
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18/11/2021 Paciente Ruim "Sobre o trecho ""Há incertezas sobre o benefício do 
uso de anticoagulantes, budesonida, colchicina, 
ivermectina,, nitazoxanida e plasma convalescente em 
pacientes em tratamento ambulatorial, não sendo, 
atualmente indicados no tratamento ambulatorial da 
covid-19. Por sua vez, azitromicina e, hidroxicloroquina 
não mostraram benefício clínico e, portanto, não devem 
ser utilizados no, tratamento ambulatorial de pacientes 
com suspeita ou diagnóstico de covid-19. Dessa forma,, 
nenhuma das tecnologias em saúde avaliadas foi 
indicada para uso de rotina no tratamento, ambulatorial 
do paciente com suspeita ou diagnóstico de covid-19."", 
sou prova viva e clínica de que a ivermectina poupou a 
mim e a meus familiares dos efeitos terríveis da covid-
19. Randomizado ou não, com duplo cego ou não, 
amparados nas inúmeras ocorrências e dados empíricos 
de administração bem-sucedida desse fármaco contra a 
covid-19 (amplamente ignorados pela assim chamada 
""comunidade científica"") e com fulcro na liberdade 
técnica e de consciência conferida ao médico que 
atende a nossa família, sim, a ivermectina constará do 
rol de medicamentos aplicáveis para tratamento contra 
essa doença. Grato."

Respeito o posicionamento dessa comunidade, mas, antes, 
estou convicto sobre o que vi, pesquisei e vivi. Sobretudo eu, 
portador de hipotiroidismo, que quase sucumbi quando do 
uso da primeira dose da experimental vacina da AstraZeneca 
(fui internado com quadro de AVC). , Peço que continuem 
estudando, mas que abram as perspectivas e a consciência 
para experiências e ocorrências bem-sucedidas do uso de 
fármacos reposicionados, aos quais, acredito (não creio; 
acredito) poderem-se atribuir inúmeros salvamentos e 
recuperações contra casos graves dessa patologia., Obrigado.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O documento simplesmente não recomenda o 
tratamento de uma doença. Meus parentes que 
pegaram covid todos foram tratados e passaram bem, 
mesmo os idosos, evitando complicações. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Temos o direito e a classe médica, o dever de analisar 
cada caso, e assim decidir como cuidar de cada caso. 
Não pode generalizar e impedir uma análise médica 
mais apurada com cada paciente.

Eu tratei e passei bem porque tenho direito de usar o 
tratamento precoce.
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18/11/2021 Paciente Boa Incluir: fiz tratamento precoce com Ivermectina, 
Azitromicina, vitamina De e zinco, não necessitei 
internação hospitalar.

Se a doença COVID for tratada no início com as medicações já 
citadas existe cura. Prova disso sou eu e meus parentes.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Que o tratamento precoce seja aplicado de acordo com 
a avaliação do médico junto ao paciente ou familiar.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como não  permitir tratar um doente com remédios que 
não  permitirá q seja internado? Como não  medicar um 
doente? O que está  acontecendo com médicos q 
juraram salvar vidas?  

Sim, meu irmão teve COVID e foi foi ao posto, mandaram 
para casa com dipirona, mas não deixamos piorar fomos a 
um médico que cumpre com seu juramento e o medicou, no 
segundo dia do medicamento já não tinha mais nada. Tenho 
amigos que não foram medicados e tiveram q internar . Qual 
o problema de vocês especialistas? Toda doença se não 
tratada ,medicada avança e leva a morte. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nesse período horrível...tive sim amigos e parentes 
socorridos por medicamentos ... E a vacina ainda não 
demonstra total eficácia...as pessoas estão pegando o virus .

18/11/2021 Paciente Muito boa Não Agradeço a Deus pelo meu tratamento ambulatorial.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Alterar essa decisão sobre o não tratamento da covid , 
ou seja , as pessoas tem o direito e merecem ser 
tratadas da doença... Falo isso com segurança de quem 
passou pela covid graças ao tratamento inicial indicado 
pelo meu médico... E agora estou aqui dando meu 
testemunho e fazendo esse apelo...

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito boa
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Poe que não tratar a doença no início, como qualquer outra 
doença, pois a recomendação sempre foi essa, qualquer 
doença é mais fácil de ser combatida, quando tratada nos 
primeiros sinais., Por que nada pode ser usado neste caso ??, 
Hudroxicloroquiba, Ivermectina, etc… mesmo que seja um 
pequeno benefício, é melhor do que deixar uma pessoa à 
míngua., Em casa usamos a Ivermectina, Vit D e Zinco+vit C, 
preventivamente e ninguém pegou a Covid., Essa foi nossa 
experiência comprovada., Assim como vários municípios que 
utilizaram o cuidado e medicação aos primeiros sintomas e 
foram bem sucedidos, com um número reduzido de 
internações e óbitos., Por favor, não deixem o povo morrer à 
míngua!!!

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Gostaria de ter o tratamento precoce como prioridade par 
casos de Covid 19.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Vocês estão fazendo um desserviço à sociedade, essas 
medicações estão salvando vidas, assim como as 
vacinas. Todo tratamento que seja eficaz é bem vindo, a 
prevenção é excepcional, o tratamento imediato é 
eficaz, todos que fizeram foram curados. Não é possível 
que vocês não estão buscando os fatos concretos para 
tal resultado!!! Vão buscar os relatos de quem usou a 
ivermectina, a hidroxicloroquina, a azitromicina, as 
vitaminas , zinco, ômega 3 e etc. Todos tiveram 
resultados positivos, é evidente! Vocês estão indo 
contra os fatos!!! Defendem tanto as vacinas e o uso 
obrigatório das máscaras, mas não querem permitir o 
povo decidir se quer ou não usar uma medicação para 
tal tratamento, cadê a ética e a grande preocupação 
com o direito de escolha do paciente? Espero que 
reflitam sobre o impacto negativo que isso trará para 
nós, caso seja implementado. 

Sim, tenham piedade de nosso povo. Sejam humildes de 
coração como Jesus Cristo foi, pensem nas vidas que serão 
salvas com essas medicações acessíveis e sendo receitadas 
adequadamente para todos que optem por usá-las. 
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Temos a obrigação de fazermos avaliações do 
tratamento precoce da covid, socorrendo os pacientes 
em todas as fases da doença. Protelarmos esse socorro 
é deixar o paciente exposto à morte. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu Pai teve o tratamento com os medicamentos 
utilizados para salvar vidas, e eu por cuidar dele 
também tomei, estamos muito bem de saúde e ele 
totalmente recuperado.

Sou a favor de todos o s médicos que lutam e salvam vidas, a 
eles toda minha gratidão.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento com o kit preventivo funciona, sim, 
comprovadamente.

18/11/2021 Paciente Muito ruim O reposicionamento de medicamentos é algo 
estabelecido na medicina moderna, tirar a liberdade do 
médico hj, por opiniões políticas, de jornalistas, juristas, 
é uma inversão total de valores e da próprio processo 
científico em si. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Precisamos de tratamento imediato com drogas off 
Label, meu filho foi tratado e ficou muito bem, meu tio 
não foi tratado imediatamente foi mandado para casa 
sem remédio na 1 consulta na segunda com antibiótico 
e veio a obito, meu primo que tomou remédio não teve 
nada msm convivendo diário com o tio, é absurdo não 
tratar e deixar as pessoas morrendo. 

18/11/2021 Paciente Muito boa Não Que nossa  saúde  pública  consiga  atender bem  em todas  
unidades à  todas pessoas que precisarem. , Saúde deve ser  
prioridade., 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vcs não recomendam o uso de todos os medicamentos 
que curaram meus amigos e familiares!!

Os remédios que vcs não recomendam, salvam vidas!!

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento médico é um direito nosso. Não 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui tratada do COVID com medicamentos distribuídos 
pelo sus 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento medicamentoso para covid deve ser 
mandatório.

Os antibióticos e anti-inflamatórios e anticoagulantes são 
essenciais para evitar complicações da covid. Tive covid, com 
problemas de coagulação e não pneumonia. Comecei 
tratamento no 8o. dia. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Absurdo Intervenção absurda

18/11/2021 Paciente Muito ruim Covid é uma doença que tem tratamento, e esse deve 
ser utilizado precocemente para evitar que a doença 
avance para formas mais graves. Milhares de casos 
registrados por médicos competentes demonstram que 
o tratamento precoce obteve sucesso e evitou 
internações e mortes 

A medicina não se faz apenas com estudo randomizado, 
duplo cego. A verdadeira medicina se faz com observação 
clínica. Se os medicamentos ou métodos são seguros e não 
trazem malefícios para os pacientes, como é o caso da 
ivermectina e hidroxicloroquina, devem ser usados 
indiscutivelmente como protocolo. Trata-se de vidas, a 
virulência da política não deve ser maior que a virulência da 
própria doença 

18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce com o azitromicina, invermectina 
e analgésico e antitérmico , foi fundamental para o não 
agravamento do meu quadro, quando fui infectada. 
Meu filho e marido não tiveram a sorte de serem 
atendidos pelo mesmo médico e sem o tratamento 
precoce ambos foram hospitalizados. 

A liberdade para que  médicos e farmacêuticos possam ter 
mais liberdade para auxiliar e orientar seus pacientes, pois 
estudaram para isso.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O médico deve medicar seus pacientes como ele 
aprendeu na universidade e se atualiza  e conversando 
com o paciente e não ser impedido de forma global 
generalizando o ser humano a respeitar a 
individualidade de cada um.

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os pacientes contaminados pelo virus da covid 19 
devem receber tratamento. Milhares de médicos pelo 
mundo inteiro ja comprovaram a eficacia para que não 
chegue ao estagio de internação, negar o tratamento 
tem que ser considerado crime. 

O tratamento salva vidas
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim – Conitec, tem como atribuições a, incorporação, 
ADICIONAR novos medicamentos, produtos e 
procedimentos, bem, como a constituição ou alteração 
de Protocolos Clínicos e Diretrizes Terapêuticas (PCDT).

REPUDIO AS DIRETRIZES DO CONITEC.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não 
recomendar precisam ser prescritas pelos médicos.

Eu e minha família fomos todos tratados precocemente e 
acompanhados por um médico e ficamos curados.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Alterar as recomendações para sugestões, dando aos 
médicos e pacientes a liberdade de definir o protocolo 
de tratamento a ser adotado.

"As abordagens acerca das medicações utilizadas 
demonstram que ""Há incertezas sobre o benefício do uso de 
anticoagulantes, budesonida, colchicina, ivermectina, 
nitazoxanida e plasma convalescente em pacientes em 
tratamento ambulatorial,..."" (pag. 11). Neste caso, a 
incerteza quanto à sua eficácia se reflete, por analogia, à 
incerteza quanto à ineficácia. Mas a não apresentação de 
alternativas para o tratamento imediato, seja na abordagem 
direta ao vírus, seja na ação adjutora ao organismo para 
vencê-lo, apenas tira o direito do médico e do paciente de 
utilizar recursos que, mesmo incertos, podem gerar algum 
resultado, como já percebido por inúmeros pacientes."

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Acho importante o médico poder optar pelo tratamento 
ambulatorial da Covid 

Drogas antivirais na fase inicial , Corticoides, anticoagulantes 
na fase 2 da doença são ótimas drogas e , de acordo com a 
avaliação médica , devem ser considerados como drogas 
possíveis de uso no enfrentamento ambulatorial do Covid 

18/11/2021 Paciente Boa usei todo o protocolo do tratamento precoce e me 
recuperei rapidamente

acho um absurdo não concordarem com o tratamento 
utilizando drogas conhecidas há decadas e obrigarem a 
vacinação com drogas experimentais, contrariando todas as 
leis e normas médicas

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim ALTERAR PARA:DIREITO AOS MÉDICOS DE TRATAR COM 
QUAQUER MEDICAMENTO QUE ACHAREM 
NECESSÁRIO   CONTRA O COVID-19.

TRATAMENTO CONTRA COVID19 EXISTE E É UM DEVER DOS 
MÉDICOS UTILIZAR O QUE FOR PRECISO PARA SALVAR VIDAS. 

18/11/2021 Paciente Boa Não Não 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim O COVID tem tratamento , basta iniciá-lo antes da fase 
inflamatória. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tudo correto Tratamento precoce é fundamental, importantíssimo!
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Como, Podem descartar o tratamento que salvou tantas vidas 
como a minha?, Que tipo de comitê chega a uma, Conclusão 
tão absurda quanto a realidade do que vivemos nos, Últimos, 
2, Anos., Estamos falando de vidas.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Incluir o direito do paciente escolher se deseja receber o 
tratamento inicial com hidroxicloroquina ivermectina 
zinco vitamina D3 Azitromicina e quercitina e outros ....

O protocolo hospitalar para o covid é desumano não pode 
nebulizar e nem umidificador o 02 

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce com hidroxicloroquina, 
Azitromicina, Ivermectina, Zinco, etc.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fui infectado pelo Covid19 e fiz uso da medicação 
invermectina, azitromicina, hidroxicloroquina, vitaminas 
C e D +Zinco e Decadron. Monitorei com exames de 
sangue, mais especificamente o controle do Dimero-D, 
para verificar a necessidade de usar anticoagulante. Não 
foi necessário no meu caso. Desta forma passei com 
tranquilidade pelos 15 dias do controle viral. Comigo foi 
assim! Somente elogios ao tratamento precoce ao 
processo de entubação pela falta de ar creditado à 
infecção pulmonar. ESTOU SAUDÁVEL!

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É inadmissível que a Conitec levante esse tipo de 
possibilidade. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que a autonomia médica deve ser respeitada e essa 
proposta é uma afronta aos médicos brasileiros.
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Achei a colocação da Conitec absurda diante de tantos 
casos no mundo que foram tratados, acompanhados e 
tiveram bons resultados. Só pegar no Brasil as cidades 
que trataram seus pacientes e observem os dados de 
internação e moralidade. Porquê não fizeram isso antes 
desse parecer irresponsável. É direito do paciente junto 
com o médico tratar ou não. Acompanhei vários amigos 
que estão com sintomas preocupantes e foram tratados 
e com pouco tempo nem precisaram de internação. 
Precisam separar política de saúde. Olha quantas mortes 
já tiveram, vários dos medicamentos que são usados 
para tratamento eram utilizados antes sem receita e de 
forma preventiva para outras patologias porque, justo 
agora esses remédios são perigosos? Eu mesma já usei 
um desses medicamentos antes da pandemia de forma 
preventiva e receitado por médico quando voltei da 
África e agora vocês fazer um relatório contra indicando 
quase que proibindo no momento tão triste e 
desafiador. Espero que reavaliem essa diretriz , 
Atenciosamente!!

Já comentei na pergunta anterior. Espero de verdade que 
essa diretriz seja revista. Mesmo que o corpo clínico não 
concorde com o tratamento da Covid 19 considere que é um 
assunto que diverge opiniões e que tem muitos médicos que 
concordam em tratar. Consideram que a Covid 19 e algo 
novo e seu nao tratamento NÃO é unânime então essa 
diretriz precisa pelo menos respeita a liberdade médica de 
receitar ou não.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todas as medicacoes nao recomendadas pela conitec do 
ponto de vista farmacologico funcionam muito bem , 
desde que sejam usadas nos primeiros cinco a sete dias 
do inicio da doenca.Qualquer medico que tenha lido o 
Goodman ( farmacologia) tem plena seguranca para 
usar todas estas medicacoes.

Eu nao imaginava quando comecei a tratar que a resposta 
fosse tao efetiva e tao rapida, desde usada na primeira 
semana. Todos os tratados estao bem e nao precisaram 
internacao.

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Paciente Boa Nao Sim! Fui submetido ao tratamento recomendado por dra 
Raíssa no final de 2020 e me restabeleci depois de estar 
internado por 7 dias! 

18/11/2021 Paciente Muito ruim
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de testemunhar a EFICÁCIA CLINICA dos 
remédios que são citados neste texto da proposta. Eu 
mesma tive covid e fui tratada com ivermectina e 
azitromicina, tendo a saúde  reestabelecida com sucesso 
através destes remédios. Minha mãe, meu padrasto, 
minha filha e meu marido tbm fizeram uso destas 
medicações quando tiveram covid e TODOS Nós ficamos 
MUITO BEM! , NAO FAÇAM ISSO COM O POVO 
BRASILEIRO!  

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento de qualquer doença no início traz melhores 
resultados 

18/11/2021 Paciente Muito boa Tratei com Ivermectina, Azitromicina, homeopetas, 
sucos de limão. 

Deixem os médicos fazerem o tratamento na fase inicial. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa Apresentei sintomas de covid-19 e busquei tratamento 
no mesmo dia em que apareceram os primeiros 
sintomas. Fiz tratamento com corticóide. Um dia após o 
início do tratamento com o corticóide a febre cessou e 
os sintomas foram diminuindo. Com uma semana eu já 
estava bem. Sem febre e com minha disposição 
restabelecida. Apenas o olfato e paladar demoraram 
mais pra voltar ao normal. Eu, meu marido e minha filha 
fizemos o tratamento com corticóide.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Acabe com a Conitec O PASSAPORTE SANITÁRIO É INCONSTITUCIONAL 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu não estaria viva se eu não recebesse o tratamento 
precoce contra a Covid 19

Absurdo negarem para a população os medicamentos do 
tratamento precoce contra a Covid 19,  não admitir que 
milhares de vidas foram salvas por que receberam o 
tratamento precoce é negacionismo genocida!
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18/11/2021 Paciente Muito ruim É inadmissível o desprezo de alguns as várias 
experiências da comunidade científica ao tratamento 
precoce. Gostaria de saber o por que de tanta 
resistência com um remédio simples e barato  como a 
Ivermectina. Eu fico indignado com a politicagem sobre 
isso. Jornalistas na função de médicos e médicos que 
são a favor do tratamento precoce sendo censurados. 
Pegar covid e ficar a própria sorte é um dos maiores 
absurdos que existe senhores do Conitec. Não podemos 
esperar a morte chegar. Temos que fazer algo, temos 
que reagir. Dizer não ao tratamento precoce é um 
genocídio. Acordem pra realidade.

Antes de testar positivo para covid, em Dezembro de 2020, 
tomei de forma preventiva a Ivermectina e passei pelo vírus 
apenas com dores no corpo e mau estar. Minha preocupação 
era grande por ser do grupo de risco, tenho bronquite. 
Depois de testar positivo, fui ao posto e me passaram 
remédio pra febre e dor e nada mais. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Não 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, como pode uma junta, comissão ou grupo médico 
recomendar abandonar o paciente à mingua sem 
nenhum medicamento? 

Todos os medicamentos não recomendados têm mostrado 
eficácia no tratamento da doença 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Na minha opinião não tentar o tratamento inicial é um 
grande equívoco. Eu mesmo recebi o tratamento e não 
evoluiu a doença por este motivo

Sou a favor da utilização dos medicamentos não 
recomendados

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meus pais usaram a maioria das medicações relacionados, e 
foram elas que evitaram a internação deles.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa FAVOR DE LIBERDADE DE MINISTRAÇAO DE 
MEDICAMENTOS TRATAMENTO COVID 19

NAO

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Toda enfermidade deve ser tratada no início ,para 
tentar evitar sua evolução .

A autonomia médica deve ser respeitada .

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos ser humano tem direito ao tratamento, isso não 
pode ser negado a ninguém 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, incluir o tratamento medicamentoso preventivo 
como sendo totalmente e comprovadamente eficaz 
contra a COVID no início da doença.

Gostaria que fosse retirado do site esse parecer.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos devem usar toda medicação possível, para 
tratar COVID. 

Nunca impedir o tratamento de nenhuma doença. 
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular "Não entendo, em nenhum caso, que qualquer ""doença "" 
ou estado prejudicial de saúde não seja tratado desde o 
início."

18/11/2021 Paciente Ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu, meus pais e irmã e outros amigos TRATAMOS PRECOSE 
COM VÁRIAS DESSAS MEDICAÇÕES ( AZITROMICINA, 
INVERMECTINA, ZINCO E VIRAMINA D) E 
ACOMPANHAMENTO MÉDICO E FOMOS CURADOS SEM 
PRECISAR DE HOSPITAL, SOMENTE COM ATENDIMENTO 
AMBULATORIAL

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou acs e vi de perto muitos pacientes que buscaram 
médicos que utilizaram o tto precoce e tiveram muito 
êxito qto ao tto da covid , tratando o mais inicial 
possível e acompanhando e tratando conforme as fases 
da doença 

3 cunhados,  3 sobrinhos trataram precocemente e hj graças 
a Deus estão bem e saudáveis.  Fora as pessoas que conheço 
que tbm trataram , mas não são tão próximos a mim , como 
minha família.  Tto precoce salva vidas!!!!

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que não neguem o trabalho de centenas de médicos do 
Brasil e do mundo que trataram os pacientes com 
medicamentos desde a fase viral e inflamatória evitando 
internações. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Deixar usar a medicação que quiser, com a 
recomendação, receituário de um médico.

18/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

18/11/2021 Paciente Muito ruim Que todos os brasileiros tenha o direito de tratamento 
logo no início dos sintomas, médico deve ter o direito de 
indicar o tratamento necessário de acordo com o 
paciente.

Sou a favor da autonomia médica,tive covid e fui tratada logo 
no início e fiquei boa.

18/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento precoce salva vidas. Agradeço ao médico que prescreveu a medicação quando 
recebi o resultado positivo para covid: Ivermectina, 
azitromicina,  vit d, zinco.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fiz tratada com medicamentos certos no momento 
certo,existe tratamento sim,os médicos precisam de 
autonomia para salvar vidas.

A princípio entendi erroneamente essa  proposta desse 
Conitec é  um absurdo 

18/11/2021 Paciente Muito ruim COVID tem tratamento sim. Fui curada com medicamentos da COVID, não existe doença 
que não é tratada.
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Toda doença deve ter tratamento em sua fase inicial Irresponsabilidade tratar qualquer tipo de doença somente 
após agravamento. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não podemos simplesmente ir para casa com Dipirona, 
e esperar ficar com falta de ar e ser entubado.toda 
doença tem tratamento e covid tbm têm

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fiz tratamento precoce com Vit D, zinco, ivermectina 
e azitromicina... tenho cardiopatia periparto e venci o 
covid sem precisar de internação

18/11/2021 Paciente Muito boa Nao Não

18/11/2021 Paciente Muito ruim Nao Nao

18/11/2021 Paciente Muito ruim Deixem que os especialistas na saúde salvar as vidas 
com os tratamentos preventivos, eu e minha família 
fomos medicados e salvos graças a Deus!

Está na mão de vcs as vidas de milhares de pessoas, vcs 
poderão contribuir para que sejamos um país que se 
preocupa com seu povo!

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sou contra ,muitos doentes melhoraram na fase inicial e 
aguda 

Quem teve essa ideia ,péssima !

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid em abril/2021, fiz uso do protocolo de tratamento 
precoce com as medicações Ivermectina, Hidroxicloroquina e 
Azitromicina com total êxito na minha recuperação! Indico 
veementemente o uso desse protocolo a toda rede do SUS 
no Brasil 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Ruim Costaría que fosse considerado o tratamento precoce 
para o tratamento dá COVID 19, pois fui tratado 
precocemente e pati ame te não tive problemas graves 
com os sintomas sentidos, e fiz exames posteriores e 
não apresentei sequelas.

Tratamento precoce deve sim ser implementado.

18/11/2021 Paciente Muito ruim O paciente em estágio inicial da doença! Deve ser 
tratado com os medicamentos que o médico achar 
necessário.

NÃO A VACINA OBRIGATÓRIA! Nem todo mundo quer ser 
rato. Temos o direito de escolher o que achamos bom pra 
nós. A vacina já provou não ter eficácia, portanto não foi 
retirado o uso obrigatório das máscaras. 
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O covid pode e deve ser tratado SIM.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de saber se esses técnicos que elaboraram está 
proposta estavam na linha de frente nos hospitais, 
salvando vidas com os medicamentos que eles estão 
retirando do SUS (povo), numa futura pandemia... 
lamentável saber que temos remédios de custo baixo 
que e usado a muito tempo para várias doenças e sem 
efeitos colaterais e que teve eficácia contra a covid 
tanto no Brasil como em outros Países.

Gostaria de informar que estou viva graças a estes 
medicamentos que meu médico prescreveu, sou a favor da 
ivermectina, cloroquina, Anita, azitromicina, prednisona, etc...

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta é inacreditável! Se não fosse a possibilidade 
de tratamento minha mãe estaria morta, meu marido 
também, teria perdido uma infinidade de pessoas. 

A covid tem tratamento sim!

18/11/2021 Paciente Muito ruim A necessidade de remédios para ajudar a combater sintomas 
da covid, doenças causadas pela covid e a própria covid. 
Como paciente senti na pele o quando essa doença me 
afetou e as sequelas que deixou em meu corpo até hoje! E 
mais ainda pelas vidas dos meus familiares que infelizmente 
não venceram essa doença por falta de tratamento eficaz. , O 
Brasil, em grande maioria, só tem o SUS como ferramenta 
auxiliadora e socorrista da saúde. E se o SUS não poder ser 
capaz de fornecer a assistência medicamentosa que nós, 
brasileiros, necessitamos, o que será da gente? , Se não há 
povo, não há nação para governar. 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular O tratamento precoce funciona, várias pessoas da 
minha família tiveram Covid, e fizeram uso do mesmo e 
estão todos vivos, meu esposo, minha filha, uma 
sobrinha, um irmão, uma cunhada etc..

O tratamento precoce deve ser um direito de todos, pois o 
que vale nessa guerra é usar todas as armas e não perder 
nenhuma vida. Meu sogro vacinado com as duas doses, 
morreu de parada cardíaca e aí? Creio que o nosso inimigo 
no caso o vírus deve ser alvejado por todos os lados.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID em Janeiro de 2020 e fui tratada PRECOCIMENTE 
com ivermectina, azitromicina, corticóide, e busenida em 10 
dias eu já não apresentava sintomas, além da falta de paladar 
e olfato. Minha família foi tratada com o mesmo protocolo e 
todos saíram ilesos. Graças a Deus.
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18/11/2021 Paciente Ruim É necessário tratar precocemente a doença.

18/11/2021 Paciente Ruim É necessário incluir o tratamento imediato. Graças ao tratamento imediato eu venci a covid19

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Até às doenças aprovada vc ok m sem cura tem 
tratamento,por que não tratar uma doença,onde os 
resultados de tratamento tem si de o satisfatório?

Somos milhões de recuperados,como se recuperaram tantos 
se não pelo tratamento?

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa "Toda doença requer uma ida ao médico e depois de 
chegar ao diagnóstico usa-se tratamentos paralelos 
como fisioterapias, terapias e ""medicamentos"" então, 
não entendo como não se deve usar nenhum 
medicamento para tratamento da covid 19!Sem falar no 
tratamento profilático que eu estou fazendo desde 
junho de 2020 usando a Ivermectina com sucesso. Então 
eh um conjunto de ações para não ter está doença que 
levou parentes e amigos meus! E a vacina, então não 
devemos também nos vacinar e fazer o distanciamento 
social? Sou totalmente a favor do uso deste e outros 
medicamentos."

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Sobre a referida proposta da conitec apontando tais 
medicamentos como "" não eficazes"", considero 
MUITO RUIM, pois sou a prova viva, juntamente com a 
minha família, quando acometidos por covid19, 
tomamos (por orientação médica) a combinação: 
ivermecnina, azitromicina, hidroxicloroquina, vitaminas 
D, Z e C  na fase inicial de replicação viral, havendo por 
fim remissão total dos sintomas em poucos dias sem a 
necessidade de internação."

Acredito que em meio a uma pandemia, a oferta de chances 
de tratamentos para para a tentativa de salvar pessoas, ainda 
que de forma experimental(como ocorre com as vacinas) 
deveria ser considerado uma benção, não um gasto. SIM aos 
medicamentos do tratamento precoce!

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Negar o tratamento ambulatorial é negar uma chance à mais 
de tratamento. É negar a saúde. É submeter o paciente à 
uma situação grave.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Devemos sim  tratar os pacientes  com início do covid 

18/11/2021 Paciente Muito boa covid tratado com medicamentos alternativos, sem 
internamento.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, gostaria de que ti dos pacientes tivesse o direito a 
ter tratamento preventivo e precoce das medicações já 
testadas e amplamente divulgadas, proibidas e até 
censuradas pelos meios de comunicação seja ela vídeo 
tv, rádio, internet, dando a chance de vida e não 
agravamento da doença tendo assim necessidade de 
internação.

Sim. Quero registrar que em minha família tratada com 
invermectina azitromicina e eu com corticoide janeiro do ano 
passado, nos curamos, não fomos internados passamos em 
casa. Eu com uma mãe recém sofrido um AVC e com 
cuidados não se infectou. Digo repito o tratamento é eficaz , 
continuo tomando ainda como prevenção e me indigno com 
sus não disponibiliza para toda população principalmente a 
mais carente, e proibindo médicos cuidarem dos pacientes, 
ajudando a não termos mais casos graves e mortes em nosso 
país. Espero sinceramente , que ministro da justiça, 
juntamente com Anvisa , revejam essa situação colocando a 
população com mais uma chance de vida.

18/11/2021 Paciente Muito ruim "Sobre a covid19 e atuação dos maiores especialistas 
que são aqueles que estão na linha de frente, gostaria 
de enteder o porque não tratar e ser acompanhado por 
um médico que o faça? Que benefício tem o paciente na 
não tentativa de tratamento? Ou que malefícios 
poderiam ser gerados com o não tratamento precoce? 
Fui tratada e estou viva por isso, inclusive tenho doença 
autoimune que junto com a covid minha situação 
poderia ter sido muito ruim. Gostaria que os 
""especialistas"" tivessem a humanidade de voltar a 
acreditar nas pesquisas off label que sempre existiu, a 
clinica e o que é visto na prática, sempre será soberana. 
Se tratando de uma pandemia é utilizar todos os 
recursos para a questão mais importante, salvar o maior 
número de vidas possíveis.  Ninguém sabe nada diante 
de algo tão prematuro. Que isso de não fazer nada seja 
analisado com outros olhos, o povo agradece."

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim É necessário tratamento inicial para qualquer doença. 
Principalmente à COVID. Fiz tratamento inicial e estou 
livre deste mal.

Medicamento de 70 anos sendo cancelado , absurdo 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa COVID precisa ser tratado imediatamente após ser 
diagnosticado.

O Brasil precisa aprovar o tratamento imediato. Ele salvou 
inúmeras pessoas que eu conheci, prestando atendimento 
fisioterapeutico.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Acredito que o tratamento imediato aos pacientes ainda 
salvará muitas vidas!

Um absurdo a negativa ao Tratamento imediato. Um crime 
contra a população. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Meu esposo e eu fomos tratados com os medicamentos para 
tratamento precoce e tivemos sucesso no resultado!
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18/11/2021 Paciente Muito ruim É um crime negar a eficácia do tratamento precoce , é 
um direito do cidadão ser tratado de forma que quem 
decide isso é médico e paciente, tive covid em outubro e 
fiz o tratamento precoce e graças a isso não fiquei grave .

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, não é verdade que não existe tratamento para a 
COVID, eu e minha família todos tivemos, fomos 
tratados e não precisamos baixar hospital. Meu marido 
teve sintomas bem graves e o tratamento resolveu.

É preciso deixarem os médicos trabalharem e salvarem vidas, 
se não tivessem proibido o tratamento muitas vidas teriam 
sido salvas.

18/11/2021 Paciente Muito boa No 3 dia de sintoma e confirmacao de covid 19 o 
hospital o qual fui atendida receitou antibiótico, 
corticoide e invermectina., , Respondi muito bem ao 
tratamento 

Tratamento eh a solução pra essa doença.

18/11/2021 Paciente Muito boa Vacinas matam O tratamento com ivermectina salva vidas

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todas as pessoas tem que ter o direito de se tratar

18/11/2021 Paciente Muito boa Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu, meu marido,minha mãe, irmãos, muitos amigos,nos 
tratamos com tratamento precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que TODOS os medicamentos de uso para tratamentos 
e prevenção da covid-19 sejam permitidos o usu e 
prescrição pelo SUS.

Deveriam crias os meios para tratar vidas e não prejudica-las, 
principalmente pacientes que utilizam o SUS.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Absurdo o que pretendem Somos a favor do tratamento precoce

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce existe e funciona , Na minha casa 
todos tiveram , trataram se com azitromicina , zinco , 
Hidroxicloroquina , vitamina D e ninguém teve 
problemas graves . Nem mesmo minha mãe de 76 anos 

Porque fazem questão de dizer que o tratamento precoce 
não funciona?, Deixar pra intubação sem tratar matou muita 
gente!

18/11/2021 Paciente Muito ruim Devemos tratar a COVID com todos os recursos 
disponíveis. Considero uma estupidez não tentar tratar.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Não.
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18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim! o tratamento precise ele evita  muitas  internações, 
evitando  vários óbitos  eu presenciei alguns amigos que  
se curaram com esse tratamento.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir os tratamentos com medicamento que são 
usados na fase inicial da doença, como foi feito comigo e 
que fundamental para que pudesse vencer a doença 
que se apresentou de forma bastante agressiva e que 
evitou minha internação.

Não recomendar qualquer tratamento é muito perigoso, a 
doença é grave e precisa de atenção redobrada no início dos 
sintomas para evitar internações.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito boa Não. Nego

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Precisam reconhecer os tratamentos para covid. Todas 
as fases precisam de tratamento especifico

A fase inflamatória quando tratada com antecedência evita 
internação 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Permitir tratamento pra COVID desde a fase inicial! A clínica é soberana. Saúde não é política 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid em Janeiro de 2021 e me tratei com 
invermectina acitromicina e fiquei curada e 24 horas.

18/11/2021 Paciente Boa todas as medicações que o manual cita não ter 
recomendação precisam ser adotadas sim , .

Eu e minha família usamos tratamento precoce com 
acompanhamento médico e todos fomos curados 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do tratamento., Acho um absurdo o que 
estão  fazendo com a população 

Tratamento imediato salva vidas!, Eu sou fruto disso. Meu 
marido e filhos também.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tive a doença e se não fosse o tratameto na fase inicial 
talvez eu não estivesse aqui agora, nesse momento, 
dando meu testemunho  !!!! 

Sim! O fato do relatório não recomendar o tratameto na fase 
inicial é ASSUMIR O RISCO DE QUE AS PESSOAS 
COMPLIQUEM e SEJAM HOSPITALIZADAS, além de IGNORAR 
a vasta quantidade de informações e EXPERIÊNCIAS EXITOSAS 
COM O USO DO TRATAMENTO NA FASE INICIAL DA DOENÇA!!

18/11/2021 Paciente Muito ruim Deveriam aprovar o tratamento precoce para evitar 
internação nos casos de covid. Fiz e faço uso

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Tratamento precoce salva vidas !!!
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Incluir os medicamentos para tratamento preventivo 
e/ou no surgimento dos primeiros sintomas de COVID-
19, tais como azitromicina, ivermectina, ozeltamivir, 
vitaminas C e D3 e zinco quelato., Digo isto pois, meu 
marido estava morrendo com covid e mandaram 
esperar os dias em casa, sem tratamento. Vendo que 
passado 12 dias só piorava, e emagrecido mais de 20kg, 
com crises de ansiedade, procurei atendimento médico 
de emergência e graças à Deus e esses remédios, meu 
marido sobreviveu., E assim tratei minha filha!, E assim 
me mantenho saudável!, Tenho imagens, documentos, 
relatos …., Não incluir esses medicamentos é permitir a 
exterminação de famílias, ou seja, crime contra a 
humanidade, e que a história contará exatamente quem 
a causou!

Respeitem nosso direito a vida!, Respeitem a liberdade do 
médico que jurou salvar vidas!, Respeitem o meu direito a 
decidir como é com quem me tratar!, 

18/11/2021 Paciente Regular O tratamento precoce e preventivo salvam vidas 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Não

18/11/2021 Paciente Muito boa Eu só quero dizer que vocês precisam incluir o 
tratamento precoce da COVID 19.

No dia 1 de fevereiro de 2021 eu peguei a COVID 19 e fui 
tratado com azitromicina e dexametasona. E pra glória de 
Deus estou aqui para testemunhar. Tenham responsabilidade 
e faço o que é correto.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Como paciente em caso de contaminação por COVID 
tenho o direito e gostaria de ter tratamento pela classe 
médica.

Precisamos manter a autonomia do médico e se há 
profissionais que buscam tratamento com sucesso esse 
tratamento deve ser considerado no relatório.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que os medicamentos não indicados no texto, 
fossem indicados

Fui tratada com ivermectina, azitromicina e outros 
medicamentos não indicados e fui curada

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os que estão proibindo o uso de remédios para tratar o 
covid no início dos sintomas,são criminosos e pagarão 
um preço altíssimo. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva vidas, como fez comigo e 
minha família.

18/11/2021 Paciente Muito boa Desejo ser tratada precocemente em caso de Covid.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Covid tem que ter tratamento para evitar inflamações . Tratamento precoce é necessário.

18/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

18/11/2021 Paciente Ruim Importante o tratamento precoce com diversos 
medicamentos 

Eu e toda minha família fomos tratados precocemente com 
sucesso total 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce salva vidas sim. Eu e minha família fomos curados por causa do tratamento 
precoce

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria que fosse incluído os trabalhos científicos que 
tratam a covid em todas as suas fases.

Conheço pessoas e familiares que fizeram tratamento 
imediato e em todas as fases da doença com sucesso. Por 
que não recomendar essa abordagem?

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Medicamentos com Corticóides e anti coagulantes  
foram importantes no tratamento de meu filho .

Tive contato direto , cuidados com meu filho e fiz tratamento 
precoce e não peguei  COVID . Acredito na eficácia do 
tratamento precoce . 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Liberdade para o paciente escolher o tratamento inicial 
e liberdade para o médico ter automia para iiniciar o 
tratamento nos primeiros momentos de sintomas., 
Distribuição para população de medicamentos que 
reduzem a carga viral.

Exames para serem realizados semanalmente nas escolas e 
distribuição da medicação para que a população posa fazer 
uso, ao sentir os primeiros sitomas., Abolir o carnaval pois a 
pandemia ainda é Real!

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento preventivo com ivermectina funciona sim! 
Sou prova disso!  

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim GOSTARIA QUE FOSSE INCLUÍDO O TRATAMENTO 
AMBULATORIAL PARA O COVID 19. SOU A FAVOR DO 
TRATAMENTO AMBULATORIAL. A EXEMPLO DISSO A 
CIDADE DE PORTO SEGURO QUE FEZ TRATAMENTO 
AMBULATORIAL E REGISTROU ÍNDICE BAIXO DE COVID 
19. DIGO SIM AO TRATAMENTO AMBULATORIAL, 
TRATAMENTO PREVENTIVO DA DOENÇA.

NOSSO PAIS SÓ TRATA A ENFERMIDADE, NÃO SE VÊ UMA 
CAMPANHA DE ORIENTAÇÃO ONDE SE BUSCA INFORMA A 
POPULAÇÃO PARA QUE SE CUIDEM, BUSCAR UMA 
ALIMENTAÇÃO SAUDÁVEL , BUSCAR PRODUTOS QUE 
MANTENHA SUA IMUNIDADE BOA, OU SEJA TRABALHAR NA 
PREVENÇÃO.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Existe tratamento sim para a Covid 19 Todos tem o direito ao tratamento!!!!
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Inadmissível não permitir que os médicos tenham 
liberdade na escolha do melhor tratamento para 
preservar a vida de seu paciente. 

Todos de minha família tiveram covid e foram tratados com 
esses medicamentos que vcs estão dizendo que não há 
comprovação de eficácia. Todos com uma ou mais 
comorbidades,  tendo,  a critério médico,  de acordo com 
cada necessidade,  tomado ivermectina,  azitromicina,  
hidroxicloquina, anticoagulante, anti-inflamatório. 
Absolutamente todos ficaram bem, sem complicações ou 
sequelas,  graças aos medicamentos e aos médicos que nos 
atenderam e acompanharam.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Toda doença deve ser tratada no início, e não é 
coerente essa recomendação de não usar nenhum 
desses medicamentos, pois reconhecem que são 
seguros., Mais liberdade para os médicos buscarem 
alternativas para tratamento,  já que não apresentam 
solução. Vamos  esperar para ver se pioram,  e piorando 
venham morrer, ou vamos tentar evitar o pior fazendo 
como em qualquer doença, que é tratando 
preventivamente dentro do conhecimento do médico?

Tenho experiência de pacientes já em estado avançado da 
doença que recuperaram tomando um ou mais desses 
medicamentos, sendo que eu mesmo já tomei alguns desses.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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18/11/2021 Paciente Muito ruim  Ivermectina, - Sugerimos utilizar ivermectina em 
pacientes com suspeita ou diagnóstico de covid-19, , em 
tratamento precose e/ou preventivo.

Eu e minha esposa fomos tratos com Ivermectina nos 
primeiros sintomas e em dois dias estavamos curados. Sem 
nenhum sintoma., Por favor não mande o povo para casa 
sem tratamento. Vejam, estudem o resultado do trabalho de 
cidades como Porto Seguro, BA e Chapecó, SC no tratamento 
da Covid-19., Obrigado!

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Autonomia médica e dos pacientes Autonomia médica e dos pacientes

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Que se relate efeitos adversos da vacina incluindo obtos 
, pois não existe um lugar específico para isso no Brasil.

Sim que esses relatos dos efeitos adversos juntos dos 
sintomas de cada vacina sejam abertos ao público e 
atualizados diariamente como aconteceu com as mortes por 
covid. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim O tratamento precoce da COVID é muito importante, desde 
que prescrito por profissional habilitado.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Segundo a Contitec quando você é infectado e começa a 
ter sintomas não se pode tomar nada !!! É isso? Porque 
não recomendam nada, estilo Mandetta “só procure um 
hospital quando estiver com falta de ar, ou seja, 
morrendo já”. Com essa atitude teremos muitos e 
muitos mortos. 

Qualquer tratamento depois de infectado e assintomático 
deve ser considerado, assim como a evolução da vacinação. 
As duas situações devem andar de mãos dadas.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Com todo respeito aos nossos heróis profissionais de 
saúde que redigiram esse documento, peço por 
misericórdia colocar a mão na consciência, pois os 
medicamentos refutados por vcs nesse documento 
salvou a vida de dezenas de pessoas ao meu redor, 
contra fatos não há argumentos. Deixo uma pergunta 
que muito me intriga. Se esses medicamentos usado 
anos e com larga margem de segurança não fazem mal, 
por que não continuar usando? Sinto muito mas 
estamos simplesmente perplexos com esse documento.

Sim, deixem os médicos atuarem em comum acordo com 
seus pacientes, não interfiram no direito sagrado médico-
paciente. Sim a autonomia médica e ao uso reposicionado 
dos medicamentos do tratamento inicial da COVID 19, toda 
doença é tratada precocemente, só a COVID não? Isso é de 
encabuladar!?? 

18/11/2021 Paciente Muito boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Boa

18/11/2021 Paciente Muito ruim As medicações que o manual alega não ter eficácia, tem 
sim e devem ser usadas.

Tanto eu como minha família fomos tratados com algumas 
dessas medicações e fomos curados, só tivemos sintomas 
leves. Tivemos total orientação médica e são absurdas essas 
diretrizes do manual. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que fosse incluso todos medicação usada pelos 
médico em todas as fases da doença. Fase viral, fase 
inflamada e terceira fase

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O texto proíbe qualquer tratamento em fase inicial, isto 
deveria ser um crime, pois muitas pessoas correm riscos 
do avanço da doença, gostaria que fosse alterado o 
texto para que permitisse a liberdade dos médicos de 
fazer o tratamento pela sua experiência.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim USO da IVERMECTINA AZITROMIVINA VITAMINA D e 
tb do CORTICOIDE  em Casa!

Um absurdo Nobalgina e vai pra casa! TRATAMENTO 
IMEDIATO  salba vidas salvou minha filha 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

18/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Gostaria que os médicos continuassem a exercer 
sua função com autonomia e de acordo com o quadro 
clínico de cada paciente. 

Tive covid, fui tratada e consegui ficar curada,  assim como, 
meu marido não evoluiu bem e com a mudança no 
tratamento se curou.  Impossível entender como chegaram a 
essa conclusão do relatório e não levaram em conta a 
quantidade gigantesca de pacientes tratados e curados.
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18/11/2021 Paciente Muito ruim "Sim. Meus pais idosos foram tratados com os 
medicamentos ""não recomendados"" e a doença não 
progrediu. Infelizmente muitas vidas foram perdidas 
nesta briga inglória a respeito do tratamento da doença. 
"

"Na verdade gostaria de perguntar aos especialistas se é 
necessário esperar o paciente ir a óbito por falta de 
tratamento ou tratar com o que nós temos e que já dá certo 
e evita as internações, o progresso da doença, os gastos 
infinitos com paciente em centro de tratamento intensivo 
quando pode ser evitado com o tratamento ambulatorial e 
prescrição dos medicamentos ""não recomendados""? O que 
é mais importante? A vida ou a eminente morte caso a 
doença progrida? "

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce funciona sim, eu fiz, várias 
pessoas da minha família e amigos também fizeram. 

Deveriam dar realmente  valor à vida, tratamento precoce se 
faz com todo tipo de doença.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa PRISÃO PARA QUEM PROPAGA FAKENEWS OU DEFENDE 
MEDICAMENTO SEM EFICÁCIA COMPROVADA

OS 'VOTANTES' PARAREM DE BRIGAR DEIXANDO AO POVO 
(DIFICILMENTE) DECIDIR E PASSEM A PUNIR OS 
RESPONSÁVEIS POR ESSA TRAGÉDIA, VOCÊS JÁ TEM NOSSO 
APOIO

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Fui tratada e tive familiares tratados, com 
medicamentos na fase inflamatória da Covid., Como não 
tratar uma doença seja ela qual for., Como não salvar 
vidas , nos sabemos que essa doença se comporta 
diferente de pessoa para pessoa, o que faz esse comitê 
pensar que não se precisar medicar as pessoas...

Comitê de saúde trata de quê??

18/11/2021 Paciente Muito ruim Tramento na fase inicial salva vidas, meu esposo, tios e tias e 
amigos todos com covid-19 tomaram as medicações que 
vocês de forma ridícula não indicam pra valvar vidas??

18/11/2021 Paciente Muito ruim Vou comentar. Alterações devem ser feitas por médicos 
desde que competentes, atualizados e preocupados em 
salvar vidas.

Existe tratamento para Covid-19 com uso de medicamentos 
baratos. Falo como um exemplo vivo disso. Por orientação 
médica fazia profilaxia com antiviral fantástico desde 
maio/20. Quando positivada (em abril/21), o mesmo antiviral 
entrou no combo do meu tratamento precoce juntamente 
com antibiótico, corticoide e anticoagulante. Tenho 71 anos e 
nem precisei internação., Para lista dos medicamentos do 
combo, é só consultar médicos competentes, atualizados e 
preocupados em salvar vidas.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

18/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce salva vidas, salvou a minha  e  da 
minha família 

Bolsonaro tem razão 

18/11/2021 Paciente Muito boa Não está bom esse texto! Não podemos ficar sem o tratamento precose. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria de eliminar essas diretrizes para tratamento 
ambulatorial do Covid 19, pois as recomendações e 
sugestões ali contidas representam o cerceamento das 
decisões dos médicos. A determinação do Conselho 
Federal de Medicina é no sentido de garantir total 
autonomia ao médico, de modo a que ele, em comum 
acordo com seu paciente, decida que medicação 
ministrar

O Conitec deve garantir total autonomia ao médico. Este 
deve decidir sobre o tratamento ambulatorial a ser oferecido 
ao paciente

18/11/2021 Paciente Muito ruim Alterar. Os médicos precisam ter liberdade para o 
tratamento da covid com as medicações reposicionadas 
que estão sendo utilizadas. Dentre elas ivermectina, 
anticoagulantes, corticóides. Sou totalmente contra 
essas imposições desconsiderando o tratamento que 
realmente foi eficaz e salvou milhares de vida no país., 
Meu pai Rudimar Gehlen entrou na fase inflamatória da 
doença pela Covid e foi utilizado corticóides a partir do 
7dia, anticoagulantes e invermectina, dudasterida, 
colchicina. Todos esses medicamentos ajudaram para 
que a doença não se agravasse mesmo sendo 
hipertenso (62 anos)., Somos em cinco pessoas em 
nossa residência, mesmo com a fase aguda da doença 
do meu pai, tendo contato direto com ele, pois, foi 
quase praticamente impossível manter distância, pois 
ele precisou de auxílio direto devido a gravidade da 
doença, por orientação do Doutor Rubens do Amaral 
entramos com o tratamento  precoce e ninguem pegou 
a doença. Tomamos a ivermectina 6mg a cada 30kg 
juntamente com o zinco, e vitamina D., Quero deixar 
meu depoimento que o tratamento precoce funciona. 
Sou totalmente contra a aprovação dessa normativa que 
orienta não tratar os pacientes, proibindo os médicos 
de  utilizar as medicações que realmente são eficazes no 
tratamento da doença., Total repúdio a essa situação.
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa "Em tratamento, item 7 ""Azitromicina"", sugiro: 
recomendamos não utilizar Azitromicina OU QUALQUER 
OUTRO ANTIBIÓTICO na ausência de sobreposição de 
infecção bacteriana., Itens 13 e 14, devido ao uso 
exagerado, em doses e por períodos de tempo não 
habituais, levando a intoxicações e eventos adversos 
graves, deveria haver RECOMENDAÇÃO de não 
utilização. "

18/11/2021 Paciente Muito ruim Como paciente que teve COVID-19 fui tratada com os 
medicamentos disponíveis ainda na fase viral e a doença 
não evoluiu. Assim como eu, o mesmo ocorreu com 
familiares e amigos. Optar por nenhum tratamento é 
abrir caminho para internações que poderiam ser 
evitadas.

Conheço pessoas próximas que tiveram COVID-19 e tiveram a 
infelicidade de serem atendidas por médicos que não 
prescreveram nenhum tratamento e em consequência 
precisaram de internação hospitalar, duas delas foram para 
UTI. O objetivo da medicina é salvar vidas e essa proposta vai 
contra esse objetivo. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Todo paciente tem direito ao tratamento, 
principalmente, no início de qualquer doença. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O MÉDICO TEM DIREITO DE DECIDIT TRATAR A CARGA 
VIRAL E INFLAMÁTORIA. EVITANDO ASSIM OS ALTOS 
INDICES DE INTERNAÇÃO

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Temos que tratar para evitar internações . Milhares de 
médicos tratando e salvando vida . Considero uma 
omissão a proposta apresentada 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Incluir a ivermectina a hidroxicloroquina zinco. vit D Conheço muitas pessoas que se salvaram com essas 
medicações 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Precisamos de apoio ao tratamento com frogas 
reposicionadas contra covid! 
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18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu  e mais 5 pessoas da mesma família, entre elas uma 
hipertensa e uma asmática, fomos tratados no início da 
covid. Uns com invermectina e outros com associação com 
azitromicina. NINGUÉM da nossa família evolui pra forma 
grave, pelo contrário, no terceiro dia de administração 
parecia que não tínhamos essa doença, bem diferente do 
primeiro dia, onde 4 pessoas da família estavam acamadas 
com febre alta e todos os sintomas clássicos da covid . Eu tive 
sintomas mais leves e fui o único a ter recomendação médica 
apenas com invermectina! Uma vizinha também asmática foi 
contaminada e fez o tratamento com associação 
azitromicina, pois estava sentindo desconforto ao respirar, 
após iniciar tratamento com mesmo profissional que nos 
tratou, essa pessoa regrediu nós sintomas e teve franca 
recuperação , cerca do segundo dia de tratamento mais ou 
menos. Então, acho esse relatório equivocado e necessita de 
mais estudos de casos em cidades onde o tratamento inicial 
teve êxito . 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz uso do tratamento precoce usando ivermectina e 
azitromicina 

Nao

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Ruim Não concordo com o relatório, fui tratada com 
medicamentos para covid e estou muito bem. O 
medicamento funciona. Mais familiares meus trataram a 
covid e não precisamos de internação., Um absurdo 
falarem que não deve-se tratar a covid precocemente.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Não sou médico, mas vocês deveriam ouvir aqueles que 
estão salvando vidas diariamente.

Vocês deveriam ter vergonha do relatório de vocês.

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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18/11/2021 Paciente Muito boa Tive febre por 3 dias e o resultado do meu teste deu positivo 
pro virus. Fui hoje no Posto de Saúde e o médico me mandou 
pra casa ficar de molho por 10 dias e não me passou nem um 
Tylenol sequer. A sorte é q eu já tomava IVMT e minha carga 
viral foi baixíssima e só não tenho paladar e olfato como 
sintoma. Esses médicos do SUS não prestam!

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tratamento precoce é efetivo e deve ser disponibilizado para 
a população, via SUS.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tenho amigos e familiares que foram salvos com muitos 
desses medicamentos que constam nessa listagem.

Os tratamentos com drogas reposicionadas são utilizados a 
décadas com suas eficácia comprovadas em ambulatórios e 
experiências clínicas, porque com o Covid-19 tem que ser 
diferente, porque está havendo essa guerra? A intenção é 
salvar vidas, ou as grandes incorporadoras de 
medicamentos? Vcs se esqueceram do juramento de 
Hipócrates? 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Familiares e amigos fizeram uso do tratamento precoce 
Azitromicina Ivermectina e tiveram resultados 
surpreendentes.

18/11/2021 Paciente Muito ruim "Na primeira vez que tive Covid 19, o que me salvou foi o 
tratamento imediato, com o antiviral, antibiótico, 
anticoagulante, isso acompanhados do Hormônio 
""vitamina"" D, zinco, vitamina C, magnésio. Na segunda e 
terceira vez que tive foi leve só dores de cabeça, mas já vinha 
fazendo fazendo a profilaxia."

18/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce salva vidas 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou favorável ao SUS adotar o tratamento precoce 
contra Covid e contra a obrigatoriedade da vacina 
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vocês irão mesmo ignorar o trabalho brilhante de 
centenas de médicos brasileiros que salvaram milhares 
de vida tratando a covid com medicamentos baratos e 
que são aprovados há décadas? Negar tratamento é 
matar pessoas. 

A justiça dos homens é falha! Mas a de Deus é eterna. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de relatar que tive covid em junho de 2021 e 
fui orientada a tomar ivermectina, cloroquina e 
azitromicina. Tratamento que durou 10 dias. O que 
possibilitou minha cura sem precisar de internação. O 
mesmo ocorreu com meu namorado Carlos Eduardo 
Borges Santangelo que ficou doente no mesmo período.

Acho um absurdo esse tipo de orientação impedindo 
profissionais da saúde de salvar vidas.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu usei azitromicina e ivermectina alem da vitamina C 
prescritos pelo medico no período que tive covid e me 
recuperei bem em uma semana

Não se pode tirar o direito do paciente usar as medicações 
que tem dado certo no tratamento da covid e simplesmente 
esperar a doença evoluir pra um caso grave e irreversivel

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O medicação usada foi eficaz, Considerem a medicação usada para o tratamento que foi 
muito eficaz 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Devem fornecer tratamento precoce pelo sus

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Paciente Ruim Meu médico recomendou no início da pandemia tomar 
vitaminas C e D, zinco e ivermectina como prevenção. Este 
ano antes de me vacinar fiz novos testes e deu que eu possuo 
anticorpos para COVID e que eu posso ter tido COVID SEM 
APRESENTAR SINTOMAS OU TER ADQUIRIDO antecorpus 
naturalmente e minha esposa teve covid e foi tratada no 
início com ivermectina e outros e ficou curada rapidamente, 
em menos de uma semana.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que os medicamentos citados no texto fossem 
incluídos para uso ambulatorial uma vez que muitas 
vidas foram salvas utilizando-os.

Tive covid em marco/21, tomei Ivermectina, azitromicina, 
Colcichina, Ambroxol xarope e vitamina D

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇAO PRECISAM SER DADAS

Eu , minha família e amigos TRATAMOS PRECOCE COM 
VÁRIAS DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO 
MÉDICO E FOMOS CURADOS.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Todos os medicamentos usados no Tratamento Precoce 
são eficiente e eficazes., Ivermectina, Hidroxicloroquina, 
Azitromicina, os corticoide e anticoagulante.

Faço uso de ivermectina como profilaxia desde o ano de 
2019, e não desenvolvi a doença da covid. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Tratamento precoce sim para Covid 19 O tratamento Precoce tem salvado vidas

18/11/2021 Paciente Muito ruim Toda minha família se tratou com invermectina, 
vitamina D e corticoide para cura de COVID, absurdo isso

Invermectina, cloroquina, vitamina D e corticoide curam

18/11/2021 Paciente Regular Ainda não li tudo. Não cheguei ao fim Onde estão as perguntas sobre doença, sintomas, 
tratamento, recuperação? 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O tratamento precoce se usada da forma correta na fase 
inicial evitaria muitas internações e mortes., Sou filha de 
paciente grave que recebeu orientação dos hospitais, 
tanto particular e público, para levar meu pai para casa 
e esperar ele sentir falta de ar para levar para o 
hospital., Qual tipo de medicina manda um paciente 
para piorar em casa e depois ir para entubação? Com 
todo respeito, é uma medicina burra., Sendo que já 
possuímos medicamentos comprovados que evitam a 
doença de se agravar, se feito no momento certo., Meu 
pai está vivo hoje pelo atendimento de um médico que 
entrou com a medicação certa nos estágios certos., 
Então, lamentável a prática de uma medicina que ignora 
a eficácia do tratamento. Porque infelizmente, deixar a 
pessoa piorar para simplesmente colocar na UTI e ver oq 
acontece, vai sair muito mais caro aos cofres públicos e 
saturar hospitais e equipes de saúde., 
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18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os medicamentos reposicionados pra tratamento de 
Covid 19 devem estar entre o arsenal terapêutico do 
médico, sendo ele capaz de decidir o seu uso ou não. O 
não tratamento do Covid 19 chega a ser negligência 
médica, diante de tantos fatos e provas de sucesso.

Digo sim e afirmo que o tratamento precoce é mais uma 
escolha importante do médico para seus pacientes. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce funciona sim!
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18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de passar  uma informação , meu esposo teve 
covd 19 e foi a unidade de saúde , só deram dipirona se 
tivesse febre , foi piorando com o passar dos dias no 
terceiro dia eu fui a farmácia fazer um teste rápido pois 
da Unidade de saúde ainda não tinha saído  o resultado, 
deu positivo como eu já estava desconfiada que iria dar 
positivo , eu e meus filhos já estamos isolado dele, e 
começou a ter febre eu fiz o tratamento por conta com 
ivermectina e azitromicina e ivermectina , consegui essa 
médicao com. Um conhecido que fazia tratamento para 
artrite e tinha os remédios que não estava usando pois o 
médico tinha mudado seu tratamento , então fiz por 
conta em casa ele foi piorando até o sétimo dia nada de 
melhorar muita febre e dor de cabeça ficou 15 dias de 
cama muito mal , no sétimo dia encontrei ele desmaiado 
na cozinha pela madrugada tive quer chamar o SAMU 
ele foi para UPA e logo liberado , por sorte encontrou 
um médico a favor do tratamento precoce , que passou 
os corticoide e antibiótico com para continuar mas com 
outras medicação , pois ele já estava na faze inflamada 
da infecção , fez o tratamento por mais 7 dias e graças a 
Deus melhorou , foi salvo por um tratamento tenho 
certeza que se eu não tivesse como tratar ele tinha 
morrido, minha sogra não teve a mesma sorte ficou tão 
mal igualmente meus esposo com os  mesmo sintomas, 
mas como não foi tratada com nada somente soró e 
dipirona não aguentou foi internado e entubada com 5 
dias morreu , e eu tenho algumas pessoas que Também 
fizeram o tratamento por conta e estão vivas , tenho 
certeza que se eu tivesse a oportunidade de cuidar da 
minha sogra como do meu esposo ela estaria viva , eu 
gostaria de saber porque vocês são contra o tratamento 
precoce quem vai ganhar com isso porque preferem que 
as pessoas morram sem nenhum tratamento do que dar 
a oportunidade dela pelo menos tentar , espero que 
cada um que está fazendo isso , não sei exatamente com 
qual o propósito qual a finalidade quem ganha com as 
mortes pague por isso  , eu sei que pela Justiça da terra 
e difícil pagar, mas eu sirvo um Deus justo que vai dar a 
cada um uma sentença segunda as suas obra , diga sim a 
vida , deixem as pessoas viverem sim ao tratamento 

No momento não
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ambulatórial por favor salvem as vidas , não precisa ter 
tantas pessoas mortas , existe um tratamento deixem as 
pessoas escolhem não proíba a medicação pra que isso , 
Deus abençoe grandemente a vida de quem vai ler ou 
avaliar a minha história real que posso provar.um 
abraço a vida , Grata ! Danielle skakum Fernandes. 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim , Intolerável , inaceitável tamanha  falta de 
comprometimento com o povo Brasileiro interromper o 
tratamento da Covid , Basta !!!!!! , Muitos Brasileiros 
tiveram suas vidas ceifadas por esse vírus , muitos 
Brasileiros em desalento que choram seus lutos , pelas 
perdas de seus entes queridos, BASTA !!!!!!!, Como 
cidadã Brasileira EXIJO TRATAMENTO, 

Intolerável , inaceitável tamanha  falta de comprometimento 
com o povo Brasileiro interromper o tratamento da Covid , 
Basta !!!!!! , Muitos Brasileiros tiveram suas vidas ceifadas 
por esse vírus , muitos Brasileiros em desalento que choram 
seus lutos , pelas perdas de seus entes queridos, BASTA 
!!!!!!!!!, Como cidadã Brasileira EXIJO TRATAMENTO, 

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sugiro a adoção do tratamento precoce no tratamento 
da COVID-19, uma vez que os riscos das medicações 
envolvidas (notadamente a ivermectina) são mínimos, e 
os benefícios são evidentes, com base em dezenas de 
estudos clínicos.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

18/11/2021 Paciente Ruim Há medicações que por experiência própria e de 
familiares reduzem os sintomas e tratam o covid. Não 
tratar a doença com o que já ajudou muitas pessoas é 
ser omisso e deixar as pessoas a própria sorte. 

Não 

18/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tenho parentes que pegaram Covid e se trataram com 
os medicamentos do kit Covid e ficaram bem.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Paciente Muito ruim É inadmissível o absurdo que chegou nesse país, onde 
médicos não querem que trate os pacientes de covid. 
Minha mãe, meu pai, meu esposo e eu fomos 
devidamente tratados, e graças a Deus estamos bem!! 
Ninguém foi internado e  muito menos intubado.Perdi 
familiar, e muitos conhecidos que não quiseram se 
tratar ou não tiveram a oportunidade de se tratarem. 

O covid se tratado devidamente, tem chances mínimas de 
internamento. 

Página 635 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

18/11/2021 Paciente Muito boa Tive Covid e utilizei Ivermectina, Hidroxicloroquina, 
Acetilcisteína, Azitromicina, Vit D, zinco e fiquei curada. 
Em 2 dias os sintomas já melhoraram

18/11/2021 Paciente Muito ruim SIM,TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS.

eu minha família e amigos TRATAMOS PRECOCE COM VÁRIAS 
DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO MÉDICO E 
FOMOS CURADOS.

18/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Eu e meus familiares tivemos nossas vidas salvas pelo 
tratamento precoce contra a covid19.

18/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui curada de Covid 19 usando ivermectina, 
cloroquina, azitromicina e predsin. O tratamento 
funciona. Todos os meus parentes fizeram o tratamento 
nao desenvolveram a forma grave da doença

Eu fui curada de Covid 19 usando ivermectina, cloroquina, 
azitromicina e predsin. O tratamento funciona. Todos os 
meus parentes fizeram o tratamento nao desenvolveram a 
forma grave da doença.

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A IVERMECTINA E A HIDROXICLOROQUINA DEVEM 
CONTINUAR COMO OPÇÕES DE TRATAMENTO À COVID, 
E A AUTONOMIA DOS MÉDICOS DEVE SER MANTIDA. 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Passei pela doença sem gravidade porque diagnosticada 
procurei por auxílio médico e fui tratada no terceiro dia 
com corticoide na veia 

Fiz uso de ivermectina uma vez por mês de cordo com meu 
peso 

18/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o tratamento precoce e foi o que me salvou! Os 
médicos têm que ter a liberdade de escolha de 
tratamento. 

18/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce funciona e muito. Vacinas criam várias doenças e matam.

18/11/2021 Paciente Muito ruim

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É impossível tratar pacientes da COVID sem o uso de 
medicamentos!

É impossível aprovar uma proposta que vota em tratar 
pacientes da COVID sem intervenção medicamentosa!

18/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todo paciente tem o direito  de tratamento com as drogas 
disponíveis, diante de evidências de uso pela  comunidade 
médica. A prescrição deve ser direito do médico sob 
aceitação do paciente. Não medicar e deixar a pessoa morrer 
sem atendimento adequado é crime.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Toda minha família e vários amigos tiveram covid 19 e 
fizeram tratamento com os remédios que vocês não 
recomendam ou sugere. Ninguém foi hospitalizado 

Não persigam médicos que tentam salvar de verdade vidas

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que inclua o tratamento precose no combate a 
Covid19., Fiz uso da invermectina e a azitromicina para 
minha esposa, recomendado por médico de minha 
cidade, . que prontamente se  recuperou.  

Que se de a chance aos pacientes tratarem-se precosemente 
, como é feito com um câncer.. afinal início, tudo é menor. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Havia votado anteriormente em "" muito boa "" mas 
refaço minha opção "

A vontade do paciente precisa ser respeitada na escolha do 
tratamento. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim As pessoas precisam de tratamento aos primeiros 
sintomas da doença!!

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vários amigos e parentes fizeram tratamento da covid 
com médicos sérios. Usaram medicações seguras e 
usadas há anos. Ninguém foi internado. O único amigo 
que ficou péssimo não foi tratado. Foi na upa 3x e 
deram dipirona. Negar tratamento é genocídio. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva vidas, salvou minha família, 
tanto na fase inicial e inflamatória da doença 

Triste realidade de quem não teve acesso aos medicamentos 
básicos que reduzem a carga viral e inflamação bem como 
suplementação de vitaminas e minerais 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Como assim, não recomenda o tratamento da doença? Que 
comissão  “técnica” é esta que não atuou em campo? Que 
experiência no atendimento aos pacientes e familiares de 
pessoas que foram infectadas pelo virus, a “comissão” tem 
para não recomendar o tratamento? O meu amigo que foi 
infectado, foi buscar tratamento e mesmo assim veio a 
falecer, deveria ter feito o quê, ficado em casa e esperar 
morte? Vocês não são sérios! Desrespeito com o povo 
brasileiro.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Só parabenizar! Excelente trabalho! Não!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito boa
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que o Sus devia ampliar tratamento precose. Dar 
preferência a medicação com qualidade e baixo custo. 

Durante covid pessoas afirmavam que tomaram 
medicamentos e melhoraram, elas não foram ouvidas. A 
ciência não pode perder a curiosidade e aceitação da 
realidade. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Inclusão dos diferentes fármacos para TRATAMENTO DE 
PACIENTES QUE CONTRAÍRAM A COVID, nas diferentes 
fases evolutivas da infecção. Toda doença precisa ser 
tratada. Quanto antes iniciar o tratamento, maior 
chance de sucesso na cura. Autonomia médica sempre.

Existem inúmeros estudos que comprovam a eficácia do 
tratamento inicial e nas demais fases.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como cidadã brasileira exijo que seja dada liberdade a mim e 
ao médico para me tratar da forma que entendermos 
necessário e que esse documento de diretrizes não seja 
aprovado.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Devo minha vida ao profissional que indicou tratamento.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos eles tem sua liberdade para tratar dar 
doença de civis-19. Muitos pacientes foram curados com 
tratamento precoce.

Conselho de Medicina dão aos médicos liberdade para tratar 
de qualquer doenças de seus pacientes.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de relatar experiência vivida com 4 familiares 
que se contaminaram com a Covid, em tempos 
diferentes, sintomas diferentes e provavelmente Cepas 
também diferentes e ressaltar que temos absoluta 
convicção de que o tratamento no início dos sintomas 
foi decisivo para a não hospitalização e também para a 
cura da doença, e a análise das experiências positivas 
deveria ser fundamental na realização desse relatório.

Salvar vidas é em primeiro lugar o mais importante de tudo, e 
penso que no caso desse relatório, a preservação da vida é o 
que menos importa, principalmente se ela for usuária do 
Sistema de Saúde pública. Vergonhoso!

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive covid 19, fiz tratamento precoce juntamente 
com minha família. Tivemos poucos sintomas. Outros 
conhecidos q não fizeram uso tiveram sintomas 
agravados. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Queremos o tratamento precoce já! Na atualidade em que estamos. Temos a plena comprovação 
científica que a medicação resolve! O contrário digo das 
vacinas, nada de eficácia, todos os que receberam doses da 
mesma, estão pegando covid!

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim É preciso tratar fase viral, fase inflamatória para não 
evoluir com internação . 

Não 
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Desde abril de 2020 minha família (4) eu, esposo e 
filho(2) tomamos ivermectina a cada 15 dias e não 
pegamos COVID em nossas atividades normais.

Não concordamos com vacinação obrigatória de experimento 
e muito menos com o passaporte vacinal.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid, assim como marido e filhos e TODOS fizemos 
o tratamento precoce com ivermectina, vitamina D e 
zinco. Nenhuma internação, sintomas passaram em dois 
dias

Esse tratamento funciona e deveria ser feito pelo SUS para 
salvar vidas

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que a recomendação seja favorável ao tratamento 
precoce

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce para a covid Absurdo tirar o tratamento precoce. Isso é genocídio

19/11/2021 Paciente Muito ruim . Tive COVID 19 e fui tratada com os medicamentos 
azitromicina, ivermectina e outros

19/11/2021 Paciente Muito ruim Muito importante tratamento precoce 

19/11/2021 Paciente Muito ruim ESTÃO MUITO ERRADOS: eu e meu marido pegamos 
covid e tratei a doença com corticoide, anticoagulante, 
Ivermectina, zinco e vit D. Me curei.  Sem isso poderia 
ter sido internada e NÃO precisei! Desde então venho 
vivendo bem e fazendo preventivo com com a 
Ivermectina a cada 15 dias. Vcs querem derrubar o 
tratamento que mais deu certo no mundo 
(comprovado) todo com qual razão? interesses das Big 
Pharmas? Comissão? Não aceitamos estas imposições 
absurdas!! O que esta acontecendo no Ministério 

ESTÃO MUITO ERRADOS: eu e meu marido pegamos covid e 
tratei a doença com corticoide, anticoagulante, Ivermectina, 
zinco e vit D. Me curei.  Sem isso poderia ter sido internada e 
NÃO precisei! Desde então venho vivendo bem e fazendo 
preventivo com com a Ivermectina a cada 15 dias. Vcs 
querem derrubar o tratamento que mais deu certo no 
mundo (comprovado) todo com qual razão? interesses das 
Big Pharmas? Comissão? Não aceitamos estas imposições 
absurdas!! O que esta acontecendo no Ministério Público do 
Brasil?

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim O DOENTE TEM DIREITO AO TRATAMENTO E O MÉDICO 
TEM O DEVER DE TRATÁ-LO, seja qual for a doença.

Se sempre houve a prerrogativa ou orientação e o 
entendimento de que qualquer enfermidade quando 
diagnosticada e tratada no início da doença, fica a pergunta: 
porque a COVID-19 não pode ser tratada nós primeiros 
sintomas? A intenção é matar mesmo? Muito difícil 
compreender isso. , Porque a perseguição com médicos que 
tratam seus pacientes, cumprindo seu dever? Não tive 
COVID, graças a Deus, mas minha família toda teve e graças 
ao tratamento PRECOCE estão todos bem! 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a prova viva de que o tratamento precoce funciona., 
Pois tive covid e fui curado.

É muito estranho isso. Um tratamento que realmente salva 
vidas ter tanta oposição assim, Não dá pra confiar em 
governos.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid e fui tratada assim que apareceram os 
sintomas. Eu e meus familiares fizemos uso de 
azitromicina, ivermectina e hidroxicloroquina e eu e 
nenhum de meus familiares evoluímos para piora do 
quadro. Pelo contrário, entre 3 e 5 dias em média, todos 
recuperados. 

É inadmissível que outras pessoas, dependente do Sus, 
corram o risco de não terem acesso a esses medicamentos 
que SALVAM VIDAS. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim O uso racional de medicamentos é importante e 
trabalho para isso. Em relação a usar medicamentos 
para tratar sintomas que o vírus provoca, em minha 
opinião é válida, pois faz com que o ajude o organismo a 
se recuperar mais rápido. Também ajuda a pessoa sofrer 
menos com dores e falta de ar. 

Tive COVID-19 tratei em casa com acompanhamento uma 
médica da família, e os medicamentos que tomei me 
aliviaram muito em todos os mais de 20 dias com as dores e 
falta de ar. Seria bem cruel perceber que o paciente está em 
sofrimento e não tentar nenhuma alternativa.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID e fui tratada com Ivermectina, vitaminas B,D 
e Zinco, Azitromicina., Sol e alimentação balanceada 
(muitas frutas, verduras, legumes) muito líquido, foram 
fundamentais

Os médicos sim, devem exercer sua autonomia

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Vejo a importância dos cuidados mediatol para com 
paciente, com covit assim teve assistência com a 
medicação, logo teve melhoras,sou a favor da 
continuação , como foi eficaz.

Não

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A proposta da Conitec é uma afronta a todos os 
brasileiros e profissionais de saúde que comprovaram 
na prática a eficácia do tratamento precoce da Covid19. 
Vários amigos e familiares utilizaram ivermectina, 
hidroxicloroquina, azitromicina e corticoides com 
sucesso.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos que trataram milhares de pacientes com 
covid e os salvaram de complicações, internações e 
morte, devem ser ouvidos e respeitados.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Estão desconsiderando o tratamento que vem sendo 
feito há 2 anos com muito sucesso, não existe não tratar 
pessoas doentes, não existe dar dipirona e aguardar o 
agravamento, sequelas e mortes. Isso é cruel, desumano 
e desperta desconfianças dos reais motivos por trás de 
tal atitude impensável antes dessa pandemia. O que 
mudou, caros especialistas? O povo brasileiro quer as 
respostas.

Eu e minha família fomos tratados e curados. Tomamos 
antibiótico, xarope, corticoide e anticoagulante. Meu marido 
por ter histórico de bronquite severa na infância teve 
maiores desafios, mas todos superados pelo tratamento 
imediato, antes da fase inflamatória, durante e depois. Teve 
alteração importante de Dimero, fomos medicados, 
acompanhados e hoje estamos verdadeiramente imunizados, 
com níveis altíssimos de anticorpos neutralizantes. Imagino 
que seus especialistas têm acesso às centenas de artigos que 
nossos médicos e outros divulgam, então, fica complicado 
achar razoável, impedir doentes de serem tratados.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Nao Fiz tratamento preventivo assim como a maioria dos meus 
familiares e poucos contraíram covid mas tenho vários 
amigos que tiveram e lutam até hoje com as sequelas: 
dificuldades respiratórias cansaço problemas de locomocao

19/11/2021 Paciente Ruim Que nao facam politica com a vida humsna EU FUI 
CURADA DO COVID COM OS MEDICAMENTOS ANTI 
VIRAL INFLAMATORIOS E ANTI COAGULANTES. Se não 
fosse esses medicamentos eu não estaria aqui agora, pra 
dar esse depoimento

Esse tratamento salva vidad!!!!

19/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, fui tratada eu e minha casa precocemente contra covid 
com ivermectina, azitromicina, vit D e predsim e todos nós 
estamos bem! Sim ao tratamento mais rápido possível!

19/11/2021 Paciente Muito ruim Claro que eu gostaria de alterar o texto! Os médicos 
devem entrar com todas as medicações possíveis, 
Ivermectina, Anitta, Relquinol, anticoagulante, 
antibióticos, Quercitina, Vitaminas C e D, para que o 
paciente melhore o mais rápido possível, para que ele 
não entre na fase inflamatória.

Sim! Eu me curei de COVID, minha filha também, as amigas 
dela, minha irmã. VÁRIOS amigos meus tiveram e todos eles 
entraram com as medicações que vocês não recomendam. 
Tenho 2 amigas que tiveram que tomar anticoagulante 
durante muito tempo. Uma delas, de 23 anos, começou com 
AAS, depois tomou a injeção de anticoagulante por mais de 
20 dias a outra, de 51 anos, tomou-a por 15 dias. Os meus 
familiares e os outros amigos se trataram com as medicações 
que citei na questão 16 e melhoraram. 
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que o texto considerasse os estudos dos 
médicos que estão à frente do tratamento do Covid. 
Eles não foram ouvidos. Essa doença assim como outras 
tem tratamento precoce. Vacinas são boas, mas o 
tratamento com prescrição de medicamentos como 
ivermectina e hidroxicloroquina, anticoagukantes e 
outros citados no texto devem ficar a critério do médico 
em conjunto com seu paciente. As pessoas são  
diferentes e precisam de tratamentos personalizados e, 
então, não há um kit único de medicamentos. Só o 
médico é capaz de prescrever o que é ou não necessário 
ao paciente e não um comitê de especialistas.

Sim, gostaria. Conheço muitas pessoas amigas que fizeram o 
tratamento precoce e sequer foram internadas. Alguns 
tiveram a covid mesmo vacinados. Tenho mãe de 85 anos, 3 
irmãos  duas cunhadas, um cunhado, dois sobrinhos e um 
filho que tiveram Covid e todos foram tratados e 
acompanhados por médicos responsáveis que receitaram  
alguns dos medicamentos avaliados presentes  nesse texto. 
Cada um dos meus familiares foi tratado individualmente, 
com a medicação específica a cada caso e nenhum deles 
precisou ser internado., São médicos sérios e dedicados que 
salvam vidas. Politizaram essa doença e a população vem 
sofrendo muito, a cada dia que passa. Falam em Ciência e a 
tratam como se ela fosse neutra ou uma verdade absoluta. 

19/11/2021 Paciente Regular Todos em minha casa, muitos amigos e parentes fizeram 
e fazem o tratamento profilático com os medicamentos 
que voces querem dizer que nao funciona para o covid e 
inclusive foi por recomendaçao medica quando eu 
peguei covid (que foi bem tranquilo o quadro ) para 
mim e as 4 pessoas q convivem comigo e eles nao 
pegaram. 

Nao basta so prevenir com ivermectina e sim, suplementaçao 
vitaminica com vit D, zinco ,  selênio,  magnesio e vit C. Faço 
isso desde inicio dessa pandemia mais que politizada.  

19/11/2021 Paciente Muito ruim Estamos falando de uma doença nova, onde remédios 
antigos e usados para outros fins, se mostraram 
eficiente na prática, salvando inúmeras vidas. Além de 
possuírem custos baixíssimos. A ciência jamais foi a 
dona da verdade, e nunca será. Ela sempre estará aberta 
a questionamentos e dessa forma que ela evolui. 
Tratamento precoce salva vidas. Vacinas são 
experimentais!

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Apoio os medicamentos reposicionados para o 
tratamento profilático da COVID-19

Sou contra as vacinas Experimentais

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Que altere a questão do não tratamento da Covid para 
tratamento precoce e profilático como é aplicado a 
qualquer doença.

Considerei desrespeitoso e muito aparelhado essa decisão de 
não tratar essa doença com as medicações que tem tido 
inúmeros resultados. Pois eu sou prova de que tratamento 
precoce salva vidas.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim , Mantenham o Tratamento Precoce na Covid-19., Tive Covid, 
fui tratada com os medicamentos que querem proibir e me 
recuperei. Por que não tratar uma doença em seu estágio 
inicial???? 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Absurdo

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos os medicamentos q vcs não recomendam o uso 
são apropriados e já salvaram milhares de pessoas. 

"Em minha casa, minha mãe, minha irmã e o marido dela, os 
únicos q pegaram covid, todos foram tratados com os 
remédios q vcs ""não recomendam"" e em questão de 3 a 4 
dias todos melhoraram significamente não necessitando de 
internações!nengum deles, embora com comorbidades, 
foram internados. Vcs estão deixando q milhares de pessoas 
sejam curadas c medicamentos que se encontram em qquer 
farmácia. Além desses, várias e varias pessoas conhecidas 
foram curadas c os mesmos medicamentos.. Hidroxi, azit, 
corticoides. Não sei cm o comitê consegue dormir de tanta 
maldade no coração,deixando d ser dada assistência a mts c 
medicamentos acessíveis. "

19/11/2021 Paciente Muito boa Apenas dizer que fui tratado com protocolos que estão de 
acordo com esse documento e funcionou perfeitamente

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precose salva vidas. Pf deixe os médicos cuidar da saúde.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Precisamos dos medicamentos para o tratamento 
imediato, precoce e que os médicos aceitem tratar os 
pacientes antes que eles inflamem.

19/11/2021 Paciente Muito ruim
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Digam SIM AO TRATAMENTO PRECOCE! Foi isso que 
salvou todo mundo que conheço e pegou covid!!! Por 
causa do tratamento precoce posso dizer que perdi uma 
pessoa. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Recomendar o início do tratamento com medicamentos 
amplamente testados aos primeiros sintomas da Covid, 
respeitando o histórico de cada paciente e a 
recomendação médica próxima 

Não politizar assunto de saúde 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid, me tratei e passei bem todo processo. , Todos 
meus amigos e familiares que tiveram acesso ao tratamento 
ambulatorial, estão vivos. Meu primo que rejeitou o 
tratamento está morto. , É óbvio que os pacientes devem ser 
tratados, pois não podemos trazer a vida os que morrem, 
todas as possibilidades devem ser usadas. , A família do meu 
primo comprou um oxímetro e só procurou ajuda qdo a 
saturação baixou. Pois é, foi tarde demais., Todos outros, 
inclusive eu, que se trataram estão vivos., Eu acredito no 
tratamento precoce.

19/11/2021 Paciente Muito boa Não!

19/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que estão querendo retirar Salvou 
minha família.

As seguintes tecnologias foram avaliadas: anticoagulantes, 
azitromicina, anticorpos , monoclonais, budesonida, 
colchicina, cloroquina e hidroxicloroquina, corticosteroides , 
sistêmicos, ivermectina, nitazoxanida e plasma 
convalescente. Funciona e Salva vidas.
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Existem opções  farmacológico  de tratamento  em cada 
fase da doença  com artigos científico  de primeira  
linha. Existe subnutrição  de efeitos colaterais da vacinas 
que coloca  em risco a população  e nada disso tem sido 
veiculado. Então  revisão  por pares e observações  com 
estudos duplo cego em população  com medicamentos  
ditos sem efeitos deve ser realizado antes de uma 
decisão  tão  séria.  

Tendenciosa.  Senso que a Pfizer ganhou cerca de 34 bilhões 
de dolares nos últimos  6 meses. E existe a chancela da 
sociedade  brasileira  de infectologia como um dos 
patrocinados. Conflito de interesses 

19/11/2021 Paciente Regular

19/11/2021 Paciente Muito ruim Com certeza! Gostaria que alterassem os NÃO UTILIZAR, 
por UTILIZAR, pois essas medicações salvaram milhões 
de vidas, incluindo a minha, de amigos e familiares. É 
um absurdo vocês ignorarem esses dados apresentados 
pelos verdadeiros profissionais que salvaram essas vidas 
prescrevendo essas medicações.

Sim. Infelizmente tenho casos negativos na família, onde meu 
familiar não teve tratamento adequado ao Covid, sendo 
prescrito anti alérgicos e dipirona e por isso a Cvid evoluiu e 
ele veio a falecer. Apelo a vocês que não façam o jogo sujo 
das empresas farmacêutica e pensem nas vidas que ainda 
poderão ser salvas! Coloquem-se no lugar dos pacientes que 
serão atendidos e que poderão ser salvos utilizando essas 
medicações que vocês não estão autorizando. Imagine seu 
filho, sua mãe, seu pai perdendo a vida por negligência da 
rede de saúde pública. Não sejam hipócritas levando seu 
filho, sua mãe/pai ao médico particular que receitará 
exatamente essas medicações, pois elas salvarão a vida deles! 
Pensem na população que precisa se curar e não nos bolsos 
da big farma que não querem que medicamentos com preços 
populares sejam usados, pois elas não terão lucros! Não se 
esqueçam que a justiça do homem pode falhar, mas a justiça 
divina não falha NUNCA!

19/11/2021 Paciente Muito boa Não. Não

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa De chance de alguém se curar

19/11/2021 Paciente Boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Discordo da retirada do protocolo de atendimento os 
medicamentos: Azitromicina, corticóide e ivermectina.

Testei positivo para COVID 19 em novembro/20, assim que 
perdi o paladar e olfato, além de garganta doendo. Me dirigi 
a um hospital, foi prescrito Azitromicina e corticóide antes 
mesmo de sair do teste de COVID, que após 48hs deu 
positivo., , Antes de contrair COVID 19, tomei por 3 meses 
ivermectina por conta própria. Acredito sinceramente que 
por conta da ivermectina, junto com o tratamento com 
azitromicina e corticóide,logo nos primeiros 5 dias de 
sintomas, fez com que não se agravasse a doença., , 
Obrigada., , Simone Fideliz

19/11/2021 Paciente Muito ruim Centenas de médicos vem tratando,  e vale ressaltar 
com SUCESSO, com medicamentos para que a Covid não 
evolua para fazes mais graves, e vem um comitê com 
exatamente o contrário,  sendo que a inúmeras provas 
da eficácia dos tratamentos tem como ser verificados, e 
pelo visto não deram a menor importância! Porque será?

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho que o tratamento precoce deve ser administrado 
em pacientes com covid 19, o mais rápido possível. 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Que todos os médicos estão livres para tratar pacientes 
com COVID 19, livremente, seja, preventivamente ou 
curativamente.

Deixem a política de fora da medicina.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Precisamos tratar qualquer doença, isto não pode ser 
negado

A ciência prevalece o tratamento 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Costumo tomar a medicação chamada Chininum sempre 
que adoeço e percebo uma melhora significativa logo 
após início dos sintomas. Portanto, defendo o 
tratamento precoce pra covid! A hidroxicloroquina 
funciona!!

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Alterar e incluir o tratamento indicado e que vem sendo 
praticado há 2 anos com sucesso no mundo todo por 
milhares de médicos. 

Toda doença tem tratamento, esta não seria diferente.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fui uma das que foram tratadas. Estas recomendações 
são inaceitáveis! Inclusão dos medicamentos SIM!

Chega de politicagem com a Covid. Temos o direito de ter 
qualquer medicamento à nossa disposição para qualquer 
tratamento para Covid seja na fase viral ou qualquer outra. 
Como assim????

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não se deve parar como tratamento ambulatorial para a 
cov19

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que o médico tenha a devida autonomia para 
prescrever o melhor tratamento para a covid-19 em 
comum e total acordo com o seu paciente.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que o tratamento ambulatorial seja feito para pacientes 
em fase 1 e 2 do Covid fazendo uso das medicações já 
utilizadas no Brasil e no Exterior: Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, Anitta, azitromicina, zinco quelado, 
vitamina D, anticoagulante (fase 2), dentre outros. 
Familiares e amigos, com sintomas e mesmo já com 
início de pneumonia,  testaram positivo para covid (RT-
PCR) fizeram o tratamento imediato com  Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, azitromicina, zinco quelado, vitamina 
D e não passaram para fase 2 da doença, tendo ficado 
curados em 5 dias de administração desse protocolo.

O não tratamento ambulatorial é um erro crasso, para falar o 
mínimo.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Sou testemunha que o tratamento precoce salva vidas 
então temos que disponibilizar nas redes públicas. São 
tratamentos baratos e se for diagnosticado e tratado 
evitam muitas internações .
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19/11/2021 Paciente Muito ruim COMO PODE UM ÓRGÃO DESENCORAJAR PESSOAS DE 
SE TRATAR COM REMÉDIOS EFICAZES E BARATOS! 
ABSURDOOOO DIZER QUE OR REMÉDIOS NÃO SALVAM 
VIDAS! 

EU TIVE COVID E ESTOU MAIS IMUNIZADA DO QUE 
QUALQUER PESSOA QUE TOMOU ESSAS VACINAS 
EXPERIMENTAIS! TOMEI IVERMECTINA 
HODROXICLOROQUINA AZITROMICINA além COLCHICINA 
ANTIBIÓTICO (XAROPE PARA TOSSE! FIQUEI COM QUASE 25% 
DO PULMÃO COMPROMETIDO! DETALHE NUNCA HAVIA 
USADO MÁSCARA FIZ FESTAS O ANO DE 2020 e 2021! MAS 
PEGUEI ESSE VÍRUS CHINÊSSSSS EM UM HOSPITAL QUANDO 
FUI LEVAR MEU SOGRO ! FIQUEI 10 HORAS DENTRO DO 
HOSPITAL DE MÁSCARAS LUVA TODA FANTASIADA, LÁ ERA 
IMPOSSÍVEL NÃO PEGAR! UMA ZONA HOSPITAL CER LEBLON 
ENFERMARIA DE COVID AO LADO NA NÃO COVID, MEU 
SOGRO NÃO ESTAVA COM COVID, TEM ALZHEIMER E Estava 
com INFECÇÃO URINÁRIA! Ali FERROU ! ASSEPCIA ZERO DOS 
FUNCIONÁRIOS ZONA TOTAL! Resumindo 4 DIAS DEPOIS 
ESTAVA ME, SENTINDO MUITO CANSADA DOR DE CABEÇA  
DOR NAS PERNAS… FIZ EXAMES DE SANGUE E DEU POSITIVO 
COVID! NÃO PENSEI 2 VEZES! FALEI COM MEU MÉDICO QUE 
NEM AMARRADA IRIA PARA HOSPITAL! PEDIU TC DE TÓRAX 
DEU O COMPROMETIMENTO DO PULMÃO E FIQUEI EM CASA 
ME TRATANDO! Ahh E TOMEI AS 10 INJEÇÕES POR TER 
APRESENTADO NO EXAME RISCO DE TROMBOSE! TOMEI TB 
VOTAMINAS C D E ZINCO MANGANÊS! FiQUEI COM FALTA DE 
AR (MAS COMO TENHO  CLAUSTROFOBIA ELE ME PASSOU A 
BOMBINHA! RESUMINDO NÃO MINTAM PARA AS PESSOAS 
AO AFIRMAR QUE AS MEDICAÇÕES NÃO FUNCIONAM! 
FUNCIONAM SIM E EU SÓ PROVA VIVA QUE FUNCIONAM! 
NÃO PRECISO TOMAR VACINA E NÃO POSSO TOMAR ! POIS 
TEMHO RISCO DE TROMBOSE! O QUE VOCÊS QUEREM? MAIS 
MORTES POR ESSA DOENC ZINGLING PU QUEREM SALVAR A 
POPULAÇÃO? SE QUEREM SALVAR… DEIXEM O SUS USAR OS 
REMÉDIOS QUE UMEU USEI E ME, SALVARAM ASSIM COMO 
SALVARAM MILHÕES DE PESSOAS MUNDO AFORA! PAREM 
DE USAR O POÇO PARA LICRAREM, COM VACINAS! FORA 
ESSE CONTROLE SOCIAL DO DEMÔNIO! , ME CHAMEM ONDE 
PRECISAR EU VOU E LEVO MEUS EXAMES E RECEITAS DOS 
REMÉDIOS QUE USEI! CHEGA DESSA PALHAÇADA DE VACINA 
QUE NÃO CURA AO CONTRÁRIO! ESTÁ MATANDO OU 
DEIXANDO AS PESSOAS COM SEQUELAS IRREVERSÍVEIS! E O 
QUE FALAR DA MORTE DE CRIANÇAS ? E O BRUNO GRAFF 
QUE JÁ FOI COMPROVADA O MOTIVO DE SUA MORTE! A 
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VACINA ! , ESTOU A DISPOSIÇÃO PARA FALAR MOSTRAR 
DESMASCARAR OS CANALHAS QUE DIZEM QUE OS REMÉDIOS 
NÃO FUNCIONAM! SOU PROVA VIVÍSSIMA DE QUE 
FUNCIONAM! , ??????®

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui tratado com o tratamento precoce e graças a 
Deus a doença COVID 19 , não evoluiu e não precisei 
internar.

É importante que façamos uso dos medicamentos que temos 
em mãos, não curam, mas diminuí em muito os riscos de 
inflamação agressiva e de internação.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Médicos e especialistas deve ter autonomía de prescrever o 
tratamento mais adecuado para os pacientes é isso se o 
paciente estiver de acordo com o tratamento.  Nenhum 
órgão deve ditar regras no requisito a vida . , Médicos e 
especialistas com base nas pesquisas e conhecimentos deve 
dar sempre a melhor opinião para o paciente , nunca esqueça 
que a vidas em jogo.

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não iremos aceitar qualquer iniciativa que se demonstre 
negligente com a lógica racional da PREVENÇÃO de saúde e 
bem-estar da população brasileira.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve ter tratamento precoce da covid 19 Um fato triste sermos cobaia da vacina experimental e ainda 
nos privar de tratamento precoce contra a doença 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento preventivo com medicamentos antivirais 
impediram que minha situação de saúde piorasse e o 
tratamento com antivirais e antibióticos salvaram meu 
esposo.
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que o texto fosse refeito, pois não foi 
contemplado na discussão o parecer da classe médica 
em sua totalidade, pois sabemos que existe muita 
divergência na conclusão de vários medicamentos 
mencionados. E Entendendo que esse assunto 
(Diretrizes Brasileiras para Tratamento Medicamentoso 
Ambulatorial do Paciente com Covid-19) é de grande 
relevância para a comunidade o texto não pode ficar 
restrito a conclusão apenas de alguns especialistas.

Gostaria apenas que considerassem essa objeção pois o texto 
da forma como foi concluído causou muita indignação aos 
profissionais comprometidos com a cura dos pacientes.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Sim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vocês deveria se importar com outros assuntos em prol 
da saúde verdadeira 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A favor do tratamento precoce evitando internações 
hospitalares.

Fiz tratamento protocolar contra Covid fase inicial.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não fazer nada como tratamento viral de Covid, fase 
inflamada, corticóides, anti-coagulantes, etc., depois de 
todo esse tempo em que resultados positivos nessas 
áreas já estão à vista por várias partes, como é que pode 
sair um estudo contra tudo isso? Um absurdo, proposta 
de genocídio. Tenho vários amigos que escaparam 
fazendo exatamente essse tratamento. 

Se for para continuar com esse relatório, melhor jogá-lo no 
lixo, e dispensar os participantes a bem da saúde pública.

19/11/2021 Paciente Boa Temos que amadurecer na direção da liberdade para 
atuação de médicos na luta contra Covid 

Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Com certeza o tratamento precoce da covid 19 deve ser 
incluido no Sus, pois ele salva vidas, e nao agrava o 
estado do paciente 

Eu sou prova viva de que tratamwnto precoce da certo eu e 
minha familia

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Após muito estudo de várias fontes científicas NÃO 
concordo com o não tratamento precoce de pacientes 
com Covid. Como médica tratei inúmeros pacientes com 
COVID 19, estes com idades diversas e comorbidades 
associadas ou não. Dei início ao tratamento desde o 
primeiro dia de sintomas associado a minucioso 
acompanhamento clínico. Destes, apenas 2 evoluíram 
para gravidade, sendo que NENHUM evolui para a 
necessidade de cuidados em UTI ou óbito.  Os únicos 2 
pacientes que evoluíram para gravidade foram 
exatamente aqueles que não haviam tratado desde o 
início e somente no sétimo e oitavo dia de sintomas. 

A experiência que tive foi a mesma dos colegas médicos. 
Total crueldade pedir para um paciente com Covid, voltar a 
procurar atendimento médico somente quando apresentar 
falta de ar como a mídia divulgou. Autoridades do país 
fizeram tratamento precoce e a população não pode ? Por 
quê ? 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Muitas medicações já foram usadas para tratamento da 
COVID-19 com êxito., Este documento está em 
desacordo com a experiência de inúmeros profissionais. 
Profissionais estes que não têm nenhum 
interesse/conflito secundário senão o bem do enfermo.,  

Realizar recomendação contrária a possíveis tratamentos 
para uma doença, sem ter absoluta evidência para tal, é 
restringir ainda mais a autonomia médica. Esta que é pedra 
fundamental para o exercício da profissão é que fez toda 
diferença na vida de muitas pessoas ao longo da história., 
Qualquer posicionamento de entidade oficial deve antes de 
tudo resguardar a autonomia da cada profissional médico, 
guardando preceitos fundamentais já estabelecidos., 
Documento como esse é temerário, pois abre precedente 
para anomalias em uma ciência que não é exata é muito 
menos absoluta, pois está em constante mudança., Digo 
como paciente que fui e médico que sou. 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deve se tratar todo e qualquer paciente,  com qualquer 
terapia existente , disponível,  que aja como antiviral/ 
antinflamatorio/ indutor de imunidade. 

Deixem os médicos tratarem dos pacientes.  Esqueçam lado 
comercial/ político da covid-19 

19/11/2021 Paciente Boa Médico é competente para medicar seus pacientes. NÃO 
entendo essas ações que estão trazendo decisões 
irresponsáveis como controlar o cuidados de um 
paciente internado ou NÃO. // Exames e médicos 
resultam em soluções para cada paciente.  // Toda 
doença é tratada precocemente por um médico 
competente. // 

Não. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito boa Prezados, quero sugerir o uso do tratamento precoce, 
seja com drogas (como, por exemplo, azitromicina, 
ivermectina e hidroxicloroquina) ou também com 
suplementos para reforçar a imunidade natural de cada 
indivíduo (como, por exemplo, vitamina C, D3, K2, 
magnésio, zinco)., Entendo que permitindo essa 
sugestão muitas vidas poderão ser salvas de forma 
muito positiva. 

Entendo que obrigar a vacinação não vai ser o segredo pra 
vencer essa batalha contra a Covid-19. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Meus familiares realizaram Tratamento Precoce contra 
Covid-19 e se curaram. O Tratamento Precoce salvou a 
minha família.

Todos os conhecidos que realizaram o Tratamento Precoce 
contra Covid-19, ficaram bons, se curaram. Alguns, não 
precisaram internar porque realizaram o Tratamento 
Precoce. Todos se salvaram, Graças à Deus!

19/11/2021 Paciente Muito boa Me trato preventivamente com Ivermectina. É um absurdo satanizarem os médicos por tratarem seus 
pacientes com os medicamentos já conhecidos.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Eu fui infectada pela covid 19,  me curei com o 
tratamento precose. Todos em casa tomaram os 
remédios como ivermectina, hidroxicloroquina,  
azitromicina, dexametazona, vitamina d3, zinco.

Traramento precose  e imediato salva vidas., Eu e toda  
minha família saramos.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, minha filha e meu marido fizemos o tratamento 
precoce e graças a Deus e pelo tratamento tivemos 
sintomas leves e rápida recuperação. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim é de primeira importância disponibilizar , invermectina, 
Hidroxicloroquina, Nitazoxanida, Azitromicina, 
Doxiciclina, anticoagulantes(todos) corticóides (todos), 
Zinco, vitamina D3, antiandrogênicos(todos), colchicina, 
Fluvoxamina, anticorpos monoclonais, plasma 
convalescente, Quercetina, vitamina C,  

"todos os medicamentos possíveis devem estar disponíveis 
para tratar os pacientes, sonegar medicamentos ainda que 
com ""baixa"" evidência é um crime hediondo e deveriam ser 
punidos por sonegar o direito a vida que foi instituído na 
declaração dos direitos humanos. Crime contra a 
humanidade"

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Pessoas que foram tratadas precocemente  a nível de 
ambulatório estão vivas .

Precisamos manter o tratamento ambulatorial com 
medicamentos para inibir a replicação viral .

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim.  SUS deve disponibilizar medicamentos para tratar 
Covid, como ocorre  em todos países.   

Medicamentos para tratar fase inicial e aguda. 
Medicamentos que são essenciais para tratar fase 
inflamatória e coágulos.   Bem como, disponibilizar testes de 
imunidade da população em geral e prover as vitaminas 
necessárias, para reposição destas vitaminas em cada 
individuo de acordo com sua necessidade.  Se todo cidadão 
brasileiro tiver com sua imunidade devidamente testada e 
receber reposição medicamentosa, os riscos de óbitos serão 
reduzidos.  Minha prima, era cuidadora de idosos, 
aparentemente com saúde e disposição invejável.   
Infelizmente faleceu de covid.  Ela não aceitou tomar 
vitaminas e tratamentos para curar sua fase inflamatória.   
Após ser internada somente  no quinto dia da doença, nada 
mais foi possível.  Até sua internação ela só tomou Dipirona.   
Morreu por medo.  MEDO de tomar os medicamentos que 
estavam sofrendo críticas em COMISSÕES.  O medo dos 
medicamentos matou minha prima.  Dipirona não cura covid. 
Após a morte dela, outros pessoas da cidade,  tomaram os 
medicamentos ( que estão  em discussão entre políticos e 
jornalistas), e  vários chás caseiros( limão, alho, erva Santa 
Maria e outros).  Estas pessoas não morreram.  
Jurisprudência teve resultado positivo, ou seja, casos de 
pessoas que não tomaram e morreram,  viraram exemplo  e 
encorajaram  outras pessoas a tomarem os medicamentos 
críticos.   Que salvaram estas vidas. 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim "Façam as pesquisas corretamente. Tivemos milhares de 
mortes por conta da recomendação errônea de pedir 
para as pessoas ficarem em casa esperando piorar para 
ir ao hospital. Além de pesquisas com dosagem 
""cavalar"" em momento indevido da doença...  Estamos 
a tempos nos tratando com a prevenção e obtendo 
resultados excelentes. "

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É importantíssimo o uso das drogas reposicionadas e o 
uso de suplementos vitamínicos no tratamento 
IMEDIATO da Covid19. Após quase dois anos de 
pandemia, TODOS os meus familiares e amigos que 
fizeram uso imediato das drogas reposicionadas e das 
vitaminas se recuperaram bem e rapidamente. 

19/11/2021 Paciente Regular Nao Não

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim SIM FALTOU ACRESCENTAR OS MEDICAMENTOS QUE 
ESTÃO SALVANDO VIDAS  HIDROXICLOROQUINA, 
IVERMECTINA, SULFATO DE ZINCO, AZITROMICINA, 
ANTICOAGULANTES... ENFIM querem matar a 
HUMANIDADE?

NÃO CRIMINALIZEM os MEDICAMENTOS, NÃO brinquem com 
as VIDAS para fazer politicagem, SALVEM às pessoas e 
tenham piedade da humanidade.

19/11/2021 Paciente Muito boa Apenas dizer que tenho orgulho de saber que no Brasil 
ainda resta profissionais com coragem e que honram 
seus juramentos

Sigamos firmes!

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salva vida. E os medicamentos 
utilizados para tratar a fase inflamatória do covid são de 
extrema importância para a recuperação do paciente. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu fui medicado e curado, e sou extremamente a favor 
dos medicamentos utilisados no tratamento precoce 
para Covid-19. 

A única maneira de combater essa praga que assola o mundo 
é com esses medicamentos.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Como vcs não aconselham o uso de medicamentos que 
foram comprovadamente usados no início, meio e fase final 
da doença em algumas cidades e que apresentaram 
resultados positivos no tratamento da covid 19? Exemplo de 
Porto Seguro que é a cidade que apresentou o menor 
número de mortes no Brasil tratando a doença em todas as 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento imediato assim que começam os sintomas 
tem dado excelentes resultados aqui entra familiares e 
vários amigos sem praticamente nenhuma internação.

O tratamento nas doses e prazos recomendados não tem 
causado efeitos colaterais, apenas benefícios.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento com medicações para COVID19 realmente 
funciona, e conheço diversas pessoas que estão vivas e 
se curaram graças a estas medições, tratamento 
preventivo funciona sim. E com certeza deve ser destruir 
pelo SUS.

Por favor deixem os médicos continuarem a salvar vidas com 
os medicamentos. 

19/11/2021 Paciente Regular Não Tratamento tem que ser realizado por médicos, não por 
jornalistas e políticos

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Absurdo restrição ao tratamento precoce covid.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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19/11/2021 Paciente Muito ruim " A clínica médica é soberana e não cabe a nenhuma 
Sociedade Médica, Associação Médica, veículos de 
comunicação, ou formadores de opinião, tecerem 
parâmetros de tratamentos ambulatoriais aos paciente 
infectados pela Covid19. Isto, cabe exclusivamente à tomada 
de decisão médico/paciente.  , Organizações Internacionais, e 
inclusive os interesses das grandes indústrias farmacêuticas 
que patrocinam pesquisas condicionadas aos seus próprios 
interesses, estes não raramente, apresentam aspectos 
escusos ao  da promoção de saúde de fato. Como paciente 
sintomático de COVID19 que em menos de 48 horas a partir 
do primeiro sintoma de garganta inflamada, dores no corpo 
diarréia, febre, congestão nasal, foi iniciado tratamento com 
os medicamentos: Ivermectina, Hidroxicloroquina, 
Azitromicina, Acetil Cisteína, e Corticóide e Zinco, antes 
mesmo do resultado do exame PCR-RT swab nasal entre 
outros, foi observada melhora bastante significativa do 
quadro em pouco mais de 48 horas, e mediante a outros 
exames complementares laboratoriais posteriores ao início 
do tratamento foi constatado a regressão significativa da 
carga viral evitando evolução para a fase inflamatória que 
poderia muito provavelmente culminar na minha internação, 
tendo em vista que sou portador de comorbidade (asma). 
Mesmo os exames de swab rt apontando ""negativo 
""prossegui com o tratamento, e pouco mais de seis meses 
depois fiz o TESTE DE NEUTRALIZAÇÃO SARS-CoV-2/COVID19, 
ANTICORPOS TOTAIS, que confirmou a infecção pelo 
coronavírus, prova esta que, a intervenção medicamentosa 
não deve se pautar por apenas exames laboratoriais, mas em 
primeira instância pela clínica médica!, Em suma,  proposta 
apresentada pela Conitec, é digna de se tornar ré no Tribunal 
de Haia, como tentativa de crime contra a humanidade, caso 
venha a ser aprovada, o que irá realmente configurar sim, 
num ato de genocídio."

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos dia medicamentos,para tratar, Covid nos 
primeiros dias.

Precisamos de mais investimentos na saúde!
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19/11/2021 Paciente Regular Tive covid em junho20, peguei do meu marido q 
precisou ser internado e faleceu na UTI no 21 dia 
internado . Ele era militar, não tomava nenhum 
remédio, saúde perfeita, e fazia exercícios. Eu peguei 
levando ele no hospital militar, e fiz tomo e tava pulmão 
comprometido. Nos primeiros sintomas tomei 
ivermectina, hidrocloroquina, vit C com zinco, cortisona, 
vit D. Na 2 tomo eu tava melhor, não precisei internar. 
Sou cardíaca, diabetica, hipertensa. Só q fiquei ruim da 
oportunista labirintite, q judiou uns dias mais de mim. 
Até hoje me arrependo de deixar internar meu marido e 
não exigir q fizesse tratamento q eu fiz. Depois continuei 
a tomar ivermectina a cada 30 dias. Só parei qdo chegou 
a minha vez de vacinar. 

Pq não permitiram q médicos receitassem aquilo q 
acreditavam. Meu marido teve infarto, acredito de tantos 
antibióticos , anticoagulantes q tomou. Medico q cuidou dele 
disse q nao era indicado que era politica tratar com 
hidrocloroquina, ivermectina, azitromicina, cortisona, eu 
estou aqui, viva e sem o amor da minha vida, e fiz tratamento 
q ele me disse q não era indicado. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Tratamento é essencial .Qq doença há tratamento pq 
não para esse virus, 

O paciente deveria estar em 1o.lugar, é necessário acolher e 
tratar sintomas ou evitsr que o vitud se propague.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Poucos profissionais, não podem responder pelo grande 
número de profissionais, que utilizam medicações para o 
tratamento do COVID com sucesso. 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Absurdo essa proposta

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não, 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim É inacreditável o posicionamento da CONITEC sobre o 
tratamento para Covid 19. MILHARES DE PESSOAS 
FORAM SALVAS!! EXISTE TRATAMENTO PARA COVID 19!

É inacreditável o posicionamento da CONITEC sobre o 
tratamento para Covid 19. MILHARES DE PESSOAS FORAM 
SALVAS!! EXISTE TRATAMENTO PARA COVID 19!
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Tive familiares e amigos tratados durante a Covid e 
todos reagiram muitíssimo bem!

Não.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento pecosse funciona , todos da minha família foram 
tratados na fase viral e pós covid, todos se recuperaram de 
forma rápida , sem sequelas, durante a fase viral passamos 
muito bem  sem internações ou procura de pronto 
atendimento.

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Parece que não querem tratar a doença , na minha casa 
nós nos tratamos com todos esses medicamentos que 
vocês estão querendo tirar 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família fomos medicados com tratamento 
precoce na fase inicial como também em algumas 
ocasiões o preventivo e comparamos com outras 
pessoas do nosso convívio que não quis usar o 
tratamento e veio a falecer.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Já morreram muita gente ajudem a salvar vidas

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o uso de medicamentos para cortar o vírus da covid 
antes de inflamar. E deu muito certo sim, bem como 
minha família.

Nao

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sim. Acho que precisam ouvir os médicos que atendem 
diariamente pacientes com covid, pois essa medicação 
que vocês contra-indicam salvaram milhares de vidas, 
inclusive amigos e familiares que foram tratados com 
azitromicina,  ivermectina...

O tratamento deve ser decidido entre médico e paciente.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir tratamento inicial nos primeiros sintomas da 
doença 

Toda doença merece tratamento imediato
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tomo medicamentos orientada por médicos, e nunca 
tive problemas com esse vírus. Vocês precisam colocar 
na equipe técnica médicos que já salvaram milhares de 
vida pelo tratamento precoce com essas medicinas que 
vocês estão negando.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Escrevam uma linguagem que todos possam entender, 
sabe por quê?? Vocês formularam uma pergunta difícil. 
Sério melhor assim: Você é contra o tratamento 
precoce????????

Pra quê CPF?????

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento funciona e deveria ser disponibilizado em 
sua totalidade no SUS.

O tratamento funciona e deveria ser disponibilizado em sua 
totalidade no SUS.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento salvam vidas , é inconcebível deixar uma 
pessoa doente sem tratamento 

É um absurdo deixar pessoas doentes sem medicamentos 
para serem tratados!!!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce com todos os 
remédios já usados com êxito. Principalmente a 
invermectina!

Deixem médico/paciente livres para optar o tratamento que 
querem seguir!!!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Como agente da área da saúde aprendi que melhor 
remédio é a prevenção.

Sim, eu e minha família temos feito processo de prevenção 
medicamentosa. Existem vários relatos de eficácia do 
tratamento precoce. E por outro lado vários casos de 
ineficácia dos imunizantes.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Tenho 66 anos e minha esposa 60 ambos contraímos 
covid19 em outubro 2020. Curamos em casa com 
acompanhamento médico hospital e sem leito 
doméstico. Levamos vida normal apenas com sintomas 
de gripe forte e a falta de paladar. Iniciamos com 
invermectina logo no segundo e terceiro dia dos 
sintomas.  Azitromicina, vita D, C/zinco e corticóide para 
a inflamação das gargantas. Nossos filhos usaram a 
Ivermectina preventiva em paralelo e não 
contaminaram em convívio doméstico conosco. Além de 
nós, conhecemos centenas de amigos com a mesma 
experiência positiva com Ivermectina e Hidroxcloriquina, 
centenas. Detalhe1: nossos IgG terminaram acima de 60 
e permanecem altos até hoje. Detalhe 2: tomei uma 
única dose da Pfaizer por obrigação de viagem 
profissional à Portugal.

Tenho 66 anos e minha esposa 60 ambos contraímos covid19 
em outubro 2020. Curamos em casa com acompanhamento 
médico hospital e sem leito doméstico. Levamos vida normal 
apenas com sintomas de gripe forte e a falta de paladar. 
Iniciamos com invermectina logo no segundo e terceiro dia 
dos sintomas.  Azitromicina, vita D, C/zinco e corticóide para 
a inflamação das gargantas. Nossos filhos usaram a 
Ivermectina preventiva em paralelo e não contaminaram em 
convívio doméstico conosco. Além de nós, conhecemos 
centenas de amigos com a mesma experiência positiva com 
Ivermectina e Hidroxcloriquina, centenas. Detalhe1: nossos 
IgG terminaram acima de 30 e permanecem altos até hoje. 
Detalhe 2: tomei uma única dose da Pfaizer por obrigação de 
viagem profissional à Portugal.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce funciona, Passem a considerar 
relatórios e publicações de centenas de médicos e 
pesquisadores que estão tendo bons resultados com 
tratamento precoce e evitando desta forma as 
internações em CTIs

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Aprovar o tratamento precoce e respeitar a liberdade do 
médico e paciente

Vcs deveriam escutar mais os médicos que estão utilizando o 
tratamento precoce e tem dado resultado. Vide exemplos 
como porto seguro

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "Que digam em que se baseiam para não recomendar os 
referidos fármacos para tratamento. , Quais estudos?, 
Referir as fontes bibliográficas e os estudos que dizem 
que não devem ser usados e o ""Porquê"", os motivos."

Quanto as fabricantes de vacinas estão pagando pra vocês 
fazerem isso?

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Uso de medicação antes da gravidade da doença 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Vcs simplesmente anularam tudo que me salvou e salvou 
muitas pessoas próximas a mim, que foi o tratamento 
precose e ambulatorial. O interesse de vcs não deveria ser a 
saúde e a vida do povo brasileiro? Como assim?? 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento no início dos sintomas salvam vidas. Nunca fui de adoecer, muito raro eu gripar ou qualquer outra 
doença. Na minha casa somos 4 pessoas, e não acostumamos 
receber visitas, muito raro. Em março de 2020, na 
quarentena, começou com leves dores nas costas e só foi 
aumentando, no 3° dia tive muito cansaço, leve coriza, febril, 
falta de olfato e de ar, tudo no mesmo dia. Meu marido, que 
é médico, me médicou com  invermec**** + azitromic*** 
(não sei se pode escrever o nome todo) + relaxante muscular 
para a falta de ar. Busquei me acalmar diante da falta de ar, e 
esperei a resposta do remédio. Dormia toda noite bem, mas 
o dia todo sentia cansaço e não podia fazer esforço, que 
vinha falta de ar, tomava relaxante de novo, foram 5 dias de 
tratamento em casa. Me alimentava de sopa e muito chá de 
alho. Ao final dos 5 dias,  tudo passou, somente o olfato que 
voltou depois de 3 dias. Em março de 2021, resolvi fazer o 
exame de  IGG e apresentou anticorpos para o vírus. Em casa 
teve meu marido e eu. Meus filhos de 14 e 16 anos nada 
tiveram, nem gripe, até a data  de hoje, 19/11/2021. Meu 
marido, que tem 73 anos, teve covid no mesmo período que 
eu, e quase não sentiu nada. Fez o mesmo tratamento que 
fiz. Não fomos para hospitais. Como médico meu marido 
ajudou muita gente com tratamento inicial e das mais de 70 
pessoas, ele não perdeu ninguém. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É necessário que todos tenham acesso ao tratamento 
precoce., , O acesso ao tratamento precoce, isso 
reduzirá a montandade pelo SARS-Cov2

Conheço pessoas que se trataram e recuperaram da doença., 
É imprescindível que toda a população brasileira tenha o 
direito ao tratamento precoce.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Deveria ser incluídos os remédios para tratamento 
precoce (remédios reposicionados) 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Segue o protocolo já existente dos médicos que faz a 
salvação de vidas
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Acredito ser fundamental o tratamento ambulatórios 
com pacientes sintomáticos e/ou confirmados com 
covid. Já existem no Brasil diversos protocolos pouco 
divulgados na mídia, mas que reduzem e reduziram em 
muito as internações e mortes por covid. 

O Brasil não pode se posicionar de forma passiva nesse 
aspecto. Sou psicóloga, trabalho em saúde pública pública há 
mais de 23 anos com 2 pós graduação em gestão em saúde e 
NUNCA vi não se priorizar o tratamento precoce e/ou inicial 
em relação a qq tipo de enfermidade. A prevenção é 
tratamento inicial evitam óbitos, gastos com procedimentos 
de alta complexidade (internações, exames de alta 
complexidade e etc) e procurar um tratamento a fim de 
buscar não apenas alívio de sintomas, mas sim resolução da 
enfermidade da melhor forma possível. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vamos salvar vidas Vamos salvar vidas

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce existe e funciona. Graças a ele, é que 
muitas pessoas queridas estão vivas ainda ao meu lado. 
Quero ter esse direito! 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim.... DEVE SER TRATADA AMBULATORIAMEMTE VOCÊS ESTÃO NEGANDO QUALQUER TIPO DE TRATAMENTO 
AMBULATORIAL, CONTRARIANDO TODA A LOGICA DA 
MEDICINA, DE TRATAR CEDO. E JÁ TEM EVIDÊNCIA MAIS QUE 
COMPROVADAS QUE DÃO RESULTADO.  O PARECER DE VCS É 
FALHO JÁ QUE NA CONCLUSÃO RECOMENDA UM E NA 
DESCRIÇÃO DESTE DIZEM QUE NÃO SERVE. DEPOIS 
EVIDÊNCIA  CIENTÍFICA EM VACINA QUE AS PROPRIAS 
FARMACÊUTICAS DIZEM EXPERIMENTAIS E NÃO SE 
RESPONSABILIZAM.... POR FAVOR ACHAM QUE SOMOS 
IDIOTAS?? , 

19/11/2021 Paciente Muito ruim A Conitec não deve retirar os medicamentos já 
conhecidos e utilizados contra o enfrentamento da 
COVID-19. Digo isso por experiência própria e de várias 
pessoas conhecidas e familiares que sobreviveram por 
fazer uso dessas medicações. A comprovação científica 
são as vidas que foram poupadas.
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19/11/2021 Paciente Ruim Digo que a proposta é ruim porque deveriam defender 
tto precoce - baseados na experiência dos medicos que 
o adotam e nos estudos ao redor do mundo- 
automaticamente. E nao politizar decisões médicas 

Acho um absurdo e criminoso, o que estão fazendo com os 
médicos no Brasil, que optam por tratar precocemete, ja que 
desde sempre, qualquer enfermidade deve swr tratada desde 
os primeiros sintomas para melhor prognostico. E uma 
instituição como a Conitec deveria apoiar o tratamento 
precice, ja que tem cebtenas de estudos ao refir do mundo 
mostrando sua eficácia. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Eu e várias pessoas da minha família não tiveram 
complicações devido ao tratamento precoce. 
Infelizmente meu cunhado não acreditou e morreu com 
42 anos sem comorbidades pré existentes.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de deixar minha indignação e medo com essa 
proposta.   , Precisamos continuar sendo tratados.  Vcs 
por acaso estão querendo exterminar com a população  
., Eu quero pra mim, para minha família , meus amigos , 
para toda a população,  O DIREITO AO TRATAMENTO 
SIM, COM TODAS  AS MEDICAÇÕES USADAS HOJE, para  
que mais vidas sejam salvas. 

 vocês  não podem aprovar este absurdo 
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Sou contra a obrigatoriedade da vacina. Graças a Deus não 
peguei covid e sempre me tratei naturalmente. Sou a favor 
do tratamento precoce e sem vacina. Os médicos estudaram 
pra agir de acordo com cada doença com tratamentos 
alternativos. Por que isso agora de proibir os medicos de 
tratarem os pacientes com covid? Isso só mostra a intenção 
de eliminar em massa a população. 46000 pessoas vacinadas 
na Argentina morreram. So quem é cego e surdo que não 
sabe o que está por trás disso tudo. Sabemos que esse 
maldito virus criado foi para controle mundial. Só que os 
idealizadores deste plano do inferno não sabiam que 
podíamos nos tratar com várias formas de medicação e agora 
querem de qualquer jeito impedir os médicos ""do bem"" de 
tratar seus pacientes de acordo como eles estão tratando e 
salvando vidas. Tomei a vacina obrigada por causa do 
trabalho,tinha a opção de não tomar e ser mandada embora 
e tb morreria de fome sem trabalho. Mais depois que tomei 
me sinto que minha saude não é a mesma. Ando cansada 
com muitas dores no corpo coisa que eu não tinha. Não 
quero tomar a terceira dose e não podem obrigar so se me 
matarem como estão fazendo na China. Eliminando os que 
não obedecem ao governo. Deixem os médicos livres para 
tratarem de acordo com seus conhecimentos. Vocês estão 
loucos de proibir tratamentos que podem salvar vidas e não 
condenar o set humano a morte."

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa P

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A Covid tem como ser tratada. Existe tratamentos que  
salvam as vidas. Não deixem as pessoas morrerem.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular

19/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações recomendadas do kit covid são 
muito importantes, inclusive os anticoagulantes no 
tratamento da inflamação.

Eu, familiares e amigos fizemos uso de tratamento preventivo 
e precoce com sucesso.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim ALTERAR a parte que RECOMENDA NAO TRATAR A 
COVID.

Qual a doença existente é combatida sem tratamento 
MEDICAMENTOSO E PRECOCE? eu, minha família e MUITOS 
AMIGOS contraímos o COVID 19 e foi COMBATIDO com os 
VARIOS medicamentos que MEDICOS comprometidos com a 
VIDA estão receitando.  

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A conitec proíbe o tratamento alternativo, minha 
família,toda ela, foi tratada(os q não desenvolveram a 
COVID) por remédios q evitaram a propagação do vírus 
antes de infectado todo o organismo e os q foram 
infectados , desenvolveram de forma branda o poder do 
vírus por estarem sendo monitorados e tratados 
antecipadamente cada fase da doença, então o não 
tratamento antecipado desse vírus é condenar o 
paciente à morte. Sou favorável e defendo( por salvar a 
minha vida) do tratamento antecipado do vírus, ou de 
qualquer doença.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Apesar das informações citadas e das conclusões dos 
técnicos, entendemos que o direito a vida é superior a 
qualquer entendimento da atual ""ciência"". Portanto, 
que cada pessoa tenha o suporte necessário. De 
cloroquina ao chazinho de sua confiança."

Pessoas tratadas com os medicamentos proibidos, foram 
curadas.São muitos relatos. A ciência foi falha em diversos 
momentos da história. Proibir a esperança de cura é 
desumano. Cruel ao extremo.  A ciência está em um papel de 
carrasco, impedindo tratamento que já salvou vidas. É o que 
está proposto neste documento. Muitas palavras para ditar 
que não será permitido o tratamento, ou tentativas de salvar 
vidas. Estou assustada com tamanha falta de humanidade.  A 
ciência, tão falada e politizada ultimamente, está cada vez 
mais desacreditada. Não encontra o tratamento correto, 
querem proibir aqueles que podem ser a salvação; e não 
levam em conta os milhares que foram salvos com esses 
medicamentos. Cada pessoa deve ter o direito de escolha. 
Vocês não tem o direito de impedir. Será que os mesmos 
aceitarão para si e os seus, as mesmas regras?

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive covid, minha mãe teve covid, meu pai teve covid, 
minha filha grávida de 8 meses teve covid, minha irmã 
teve covid, meu cunhado teve covid,  minha melhor 
amiga teve covid TODOS RECEBEMOS TRATAMENTO 
PRECOCE PARTICULAR DESDE DO SEGUNDO DIA DO 
SINTOMA, E TODOS PASSAMOS MUITO BEM. TA MAIS 
DO QUE PROVADO QUE O TRATAMENTO PRECOCE 
FUNCIONA, QUANTAS PESSOAS MORRERAM E 
PODERIAM TER SIDO SALVAS! 

Todos que estão negando essa verdade provada irão prestar 
contas. E não importa se acreditam ou não!

Página 665 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, Alterar o item que diz sobre o tratamento. 
PRECISAMOS TRATAR A COVID DESDE O INÍCIO. Tem que 
haver tratamento precoce a fim de se evitar internações. 
DIGAM SIM AO TRATAMENTO COM MEDICMAENTOS NA 
FASE INICIAL. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho absurdo a não inclusão de medicação antiviral ou 
anticoagulante além de outros no tratamento precoce 

19/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento precoce deve ser liberado para as pessoas 
que quiserem é uma escolha de um tratamento para um 
país livre e democrático 

Quero dizer q no Brasil como em qualquer outro lugar do 
mundo sempre tivemos a opção de fazer tratamentos de 
saúde de acordo com nossas escolhas pois somos adultos e 
livres p isso. Algo de muito sinistro aconteceu nessa 
pandemia com o impedimento de cuidarmos de nossa saúde 
com remédios antigos e seguros em detrimento de uma 
vacina q nem estava pronta ainda, e depois vimos no VAERS 
seus vários efeitos colaterais e até mortes por vacinA. Quero 
expressar minha indignação!

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa , presenciei durante a pandemia vários amigos e 
presencialmente meu irmao com grande avanço na 
recuperação da doença sendo tratado precocemente 
após  detecção imediata do contágio começar 
medicamentos indicados por médicos e especialistas,  
isso preponderante na recuperação.

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Regular FAÇO USO PROFILÁTICO DE IVERMECTINA E 
HIDROXICLOROQUINA NA PREVENÇÃO À COVID 19. , 
SIGO RECOMENDAÇÃO DE UM MÉDICO COMPETENTE E 
COMPROMETIDO COM A VIDA DE SEUS PACIENTES. , 
DEFENDO FORTEMENTE A PREVENÇÃO DESSE VÍRUS 
ATRAVÉS DOS MEDICAMENTOS CONSAGRADOS. 

Acho um ABSURDO a campanha contra medicamentos 
consagrados que tem sido usados sa PREVENÇÃO da doença 
ou no COMBATE à fase inicial da mesma. Negar seu uso é 
Negar o direito à vida., DIGO SIM À AUTONOMIA DOS 
MÉDICOS EM RECEITAR E ORIENTAR SEUS PACIENTES NO 
TRATAMENTO PREVENTIVO À COVID OU QUALQUER OUTRA 
DOENÇA.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Sim!, Gostaria que o tratamento precoce fosse adotado 
pelo SUS, pois o tratamento off-label está salvando 
vidas., Toda doença precisa ser tratada na fase inicial 
para que tenha chances de cura., Os remédios do 
tratamento precoce trazem mínimos efeitos colaterais, 
pois são poucos os dias de uso, para que o paciente se 
recupere., Já o tratamento na fase avançada da doenca, 
incluindo a intubação, quase sempre leva à morte., 
Gratidão pela oportunidade de me manifestar e espero 
que minhas sugestões sejam válidas., Gratidão!

19/11/2021 Paciente Regular Estimular o tratamento imediato, que  é fundamental 
para salvar vidas.

Tive Covid duas vezes, fiz o tratamento imediato e fiquei 
curado, sem sequelas.

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce contra a Covid-19, funciona e é 
eficaz. Dez pessoas da minha família se beneficiaram 
com esse tratamento, com essas drogas antigas e 
eficazes que foram reposicionadas. Tentar impedir a 
população de ter acesso a esse tratamento é um 
verdadeiro genocídio. Deixem a autonomia médica em 
paz.

Covid-19 tem tratamento sim!, Eu e meus familiares somos 
prova disso!, Estamos todos vivos e sem sequelas.

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito boa Nao Fui tratado com eficiência é eficácia no período em que 
contrarir COVID utilizando protocolo de tratamento inicial.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vocês que foram os responsáveis por essa proposta mortal 
deveriam procurar médicos que trataram seus pacientes com 
os medicamentos no mundo inteiro. Por culpa de muitos 
médicos como Vocês morreram muitas pessoas, a começar 
pelo sr. Mandeta. Sangue nas mãos é o Vocês terão 
aprovando um absurdo desse. Mas deixo um recado 
responderão diante do JUSTO JUIZ.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não, gostaria apenas que fosse devolvida a autonomia 
médica 

Sim, vocês não podem acabar com a LIBERDADE!
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que fosse liberado as medicações para 
tratamento  da Covid em todas as fases. 

Minha mãe é idosa, 90 anos,  diabética, Hipertensa, com 
obesidade morbida, com insuficiência  renal.Teve covid e 
ficou internada num hospital  em Belo Horizonte onde não se 
adotava o protocolo de tratamento da Covid. A pedido da 
família  os médicos concordaram em introduzir apenas a 
Azitromicina e davam o anticoagulante.  Como minha mãe 
tinha 90 anos e o plano dava o  direito a apartamento e 
acompanhante.Fiquei internada com ela por 8 dias. Sou 
enfermeira e sou a favor do uso dos medicamentos.  Levei no 
ato da internação todos os medicamentos, Ivermectina, 
Cloroquina, Vit D, Vit C, Zinco e Azitromicina, na minha 
mochila.  Tomei a decisão  de dar a medicação a mãe, TODAS  
as medicações. , Os médicos não nos deram muita esperança 
devido às complicações  que eram próprias da idade. Todos 
os dias pela manhã  ficavam meio decepcionados por ver 
minha mãe  bem, acredito que esperavam  um desfecho pior. 
Certo é  que ela recebeu alta e está aí forte para contar o 
caso. Nos quartos ao lado , muitas pessoas não tiveram essa 
mesma felicidade., Sendo assim considero absurdo e uma 
atitude abusiva,ditatorial o fato de elaborarem um protocolo  
contra o uso das medicações contra a covid. Temos o direito 
de escolher o tratamento para nossa enfermidade, que 
acreditamos que terá  sucesso. É  assim com todas as 
patologias,  porque será agora diferente com a covid.  Não 
compreendo., ROGO A DEUS PARA QUE ESSE PROTOCOLO 
NÃO SEJA APROVADO E QUE PREVALEÇA O LIVRE ARBITRIO 
DO MEDICOS E DO PACIENTE. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Não
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Sim, muita coisa. O relatório prega que devemos deixar 
os pacientes sem tratamento algum, sendo que já 
existem centenas de estudos comprovando eficácia 
clínica de diversos medicamentos de custo baixo. A alma 
do sus é poder tratar todos, sem onerar excessivamente 
o erário público. Está aí um excelente exemplo. Sou 
favorável ao uso dos medicamentos reposicionados nos 
ambulatórios do todo o país. A medicina não deve ser 
pautada pela política. Se existe chance de cura, por que 
deixar morrer?

Tenho experiência em casa, Hidroxicloroquina  faz mágica e 
derruba os sintomas em curtíssimo tempo. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Tratamento salva vidas Tratamento salva vida

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim A decisão de qual medicamento deve ser utilizado é exclusiva 
de médico e paciente, muitos amigos foram tratados  com 
este protocolo e estão bem. As pessoas que não o fizeram 
foram hospitalizadas.

19/11/2021 Paciente Ruim Sim, de que milhares, talvez milhões de pessoas, não 
foram internadas porque adotaram o tratamento 
precoce. Há tratamento para essa doença, pois eu, 
minha esposa e minha irmã, além de tantos outros, 
somos prova viva disso.

Sim, de que há uma perseguição aos médicos que utilizam o 
tratamento precoce nos seus pacientes.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nós queremos que os direitos dos médicos de fazerem  
o tratamento off label sejam preservados, e que o 
estado ofereça as medicações incluídas nos tratamentos 
precoce. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Tratamento precoce sim

19/11/2021 Paciente Boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Porque foi tirado o tratamento precoce para convidou

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Nao
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento e medicação sim, em todas as fases da 
doença., 

"É um absurdo a recomendação de ""não fazer nada"" 
enquanto uma pessoa estiver com a COVID"

19/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas

Eu e minha família nos tratamos precoce com várias 
medicações e acompanhamento médico  e fomos curados

19/11/2021 Paciente Muito ruim O (câncer) deve ser eliminado em sua fase inicial. O 
tratamento deve ser imediato, e não deixá-lo progredir 
para depois não ter mais jeito.

A pessoa deve ter direito de escolher o tratamento que 
quiser fazer. Assim como pode trocar de médico se não 
concordar com a indicação que ele indicar.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento da COVID-19 salva mais vidas que a vacina Não ao passaporte sanitário 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não é possivel deixar o povo a mercê de sua própria sorte e 
aprovarem conduta desumana, quanto a essa doença que os 
brasileiros enfrentam sem cobertura adequada.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratei minha filha com um protocolo inicial a partir do 
segundo dia dos sintomas, com hidroxicloroquina, 
azitromicina, anticoagulante e sulfato de zinco, segundo 
recomendação de meu médico particular e ela 
simplesmente, após 7 dias ficou curada. Um absurdo 
continuarem insistindo em não tratar precocemente 
essa doença que é completamente curável e que desta 
maneira evita a evolução da mesma e salva vidas.
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19/11/2021 Paciente Ruim Creio que o médico deve ser livre para prescrever a 
medicação que considerar necessária para cada caso. 

Eu e minha família, inclusive mina mãe de 86 anos, tivemos 
Covid de forma leve. Fizemos profilaxia com Ivermectina e, 
quando pegamos a Covid, fomos ao hospital e, cada um de 
nós,  de acordo com a necessidade individual, foi receitada a 
medicação necessária: minha mãe e meu esposo se trataram 
com Azitromicina e clavulanato, eu e minha filha,  somente 
Azitromicina. Ninguém ficou internado.  Então, considero que 
o médico deve ter autonomia para prescrever o que for 
necessário!

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce com medicações 
reposicionadas

Sou a favor do tratamento precoce com medicações 
reposicionadas

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que fossem considerados os milhões de casos 
de sucesso no enfrentamento ao COVID, com o uso dos 
medicamentos não recomendados neste parecer. 

Ouçam os médicos que estão na linha de frente no 
tratamento do covid!!!!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tornar obrigatório Tratamento Preventivo para COVID 
adotado com sucesso pela Dra. Raissa na cidade de 
Porto Seguro (BA)

Salvem Vidas!!!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Após evidências em todo o mundo da efetividade em 
evitar internação através do uso das medicações em 
questão,  considero um absurdo negar essa intervenção 
às populações menos favorecidas. Os médicos precisam 
ter autonomia para tratar com o que existe disponível .

Atentem para o custo ínfimo dos medicamentos em 
comparação com o custo das internações. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Negar tratamento para pessoas com suspeita ou com 
diagnóstico positivado, é desumano e cruel. Milhões de 
pessoas foram curadas, inclusive com medicamentos 
que estão sendo ""demonizados"". Parentes, amigos e 
conhecidos, saíram do médico com exame positivo para 
covid e uma receita de dipirona. Loucura! Trataram por 
conta própria com azitromicina e TODOS ficaram bem, 
praticamente sem sintomas e nenhuma sequela. 
Acredito que TODOS os medicamentos devem ser 
usados,  respeitando o perfil de cada paciente. Cada 
caso é  um caso. , Deixo o meu registro aqui também,  
que sou TOTALMENTE CONTRA a obrigatoriedade dessa 
vacina EXPERIMENTAL, onde tem-se mostrado VÁRIOS 
casos de efeitos colaterais graves. Inclusive MORTES."
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir: manter todo tratamento medicamentoso 
antiviral, entre outros para paciente com Covid 19 
conforme vem sendo realizado desde o início da 
Pandemia salvando milhares de brasileiros

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixar aos profissionais da área de saúde (médicos) 
decidirem o que é melhor para seus pacientes. 
Divergência sempre haverá. Que cada profissional da 
área de saúde informe aos seus pacientes a sua decisão. 
E, por sua vez, cada paciente decidirá o que é melhor 
para si. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deveriam consultar mais médicos que atuaram com bons 
resultados utilizando essas medicações desde o início da 
pandemia. Tenho vários parentes e amigos que foram 
curados com essa medicação.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim A recomendação para o tratamento preventivo da 
COVID, conforme dezenas de exemplos Brasil e outros 
Países.

Quais foram os demais pareceres de outros órgão Da saúde 
ou  de profissionais da saúde sobre o tema? Será 
considerado?

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim DEVE HAVER TRATAMENTO MEDICAMENTOSO  

19/11/2021 Paciente Muito ruim Temos direito ao tratamento sim,vacina ajuda 
tratamento também liberdade para os médicos fazer o 
que achar melhor com seus pacientes se o mesmo 
aceitar 

Vamos para de dizer em nome da ciência e não fazer nada 
temos o direito de viver

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, todas as medicações que este nanual diz não tem 
recomendação precisam ser dadas

Minha família e amigos foram tratados com vários destes 
medicamentos de forma precose e com acompanhamento 
médico,  todos foram curados

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito boa Nao

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Sim Toda minha família usou o tratamento precoce com vários 
destes medicamentos e ficou curada

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É um absurdo perderem tanto tempo para deliberarem um 
parecer que vai contra o direito do cidadão  de receber o 
tratamento médico adequado.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Existem tratamentos precoces eficazes que diminuem o 
risco de internação! Não fazer nada é simplesmente 
apoiar a probabilidade do paciente internar e o 
aumento de mortes.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O povo tem o direito de receber o tratamento contra a 
comida e suas sequelas pelo sus é não ficar reféns de 
clínicas que cobram um absurdo do paciente 
principalmente nesse momento crítico em que estamos 
passando. Péssima está proposta.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o tratamento do covid na minha filha. Conheço várias 
pessoas que fizeram tb e deu super certo. Tem que 
continuar esse tratamento. F

19/11/2021 Paciente Muito ruim INCLUSÃO DO TRATAMENTO AMBULATORIAL PARA 
COVID COM MEDICAMENTOS REPOSICIONADOS: 
ANTIVIRAIS, ANTICOAGULANTES, CORTICOÍDES.

QUE SEJA OUVIDA AS RECOMENDAÇÕES TÉCNICAS DOS 
PROFISSIONAIS MÉDICOS QUE TRATAM OS PACIENTES DE 
COVID NOS  AMBULATÓRIOS HÁ QUASE 2 ANOS. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Na minha família todos (mais de 24 pessoas) com vários 
tipos de problemas, idade, obesidade, diabete nos 
tratamos com ivermectina, cloroquina, etc e não 
tivemos problema algum 

Deixe livre para o médico e o paciente decidir , como é para 
todas as doenças 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Lamentável a forma como se trata o assunto, 
desconsiderando todo o trabalho feito até aqui nesse 
enfrentamento. Precisamos pensar e agir de forma 
humanitária, evitando internações , ambiente hospitalar 
não ajuda , sendo caro . São milhares de pessoas que 
não tem acesso a hospitais, e...quando as vacinas não 
tem efeito esperado, precisamos de fármacos para tratar

Fomos tratados com os fármacos já existentes que se 
apresentam  eficazes.l, e passamos tranquilos pela 
enfermidade. Não provoquem com essas recomendações um 
desserviço a população, 
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim É preciso fazer o principio que o SUS tem feito para 
todas as doenças que é a prevenção, queremos 
tratamento preventivo antes de ser contraído a covid 
(que é a vacina) e na fase inicial deve ser tratada para 
evitar evoluir para casos graves, internações. Todos os 
usuários que estão fazendo tratamento inicial foram 
curados e poucos internados em nosso município, nosso 
índice de óbito é pequeno e dos que ocorreram a 
maioria tinha outras comorbidades. O indice de 
recuperados é muito alto. Nâo podem tirar o direito do 
usuário do medico fazer tratamento preventivo, é um 
direito que não pode ser tirado. O SUS tem um principio 
de cuidar na prevenção o que reduz mortes e aumenta a 
saude em todas as doenças. O cancer é a prova, este 
mes de novembro está sendo feito os exames 
preventivos para saude do homem, o que tem sido 
excelente na prevenção e todas as demais precisa ser 
feito tambem.

UTILIZAR TRATAMENTO INICIAL DA FASE DA DOENÇA É 
OBRIGAÇÃO E DIREITO DO PACIENTE DE QUERER, O TE-LO NO 
USO DO SUS, É NECESSÁRIO E NÃO SER PRECISO 
JUDICIALIZAR A COMPRA DESTES PARA A POPULAÇÃO. O 
COMITE NAO PODE TIRAR ESTE DIREITO DOS USUÁRIOS E DO 
MEDICO DE TRATAR QUANDO ENTENDER A NECESSIDADE.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família tivemos covid confirmado ,com 
pessoas com comorbidades e o tratamento precise nós 
salvou.Incluindo uma irmã q ficou internada sem a 
medicação,só melhorou quando tomou escondido a 
medicação .

É um absurdo não nós darem o direito de usar medicações 
testadas a anos e nos obrigarem a tomar uma vacina sem 
comprovação total de todos os seus riscos ou até mesmo de 
seus reais efeitos.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Remédios que já existem e são eficazes no tratamento 
precoce, não gasto exorbitante de dinheiro público para 
lobby farmacêutico. 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa """Quem tem a oportunidade de resolver um problema 
e não faz, deixa de ser parte da solução e passa a ser 
parte do problema""., , Autor desconhecido."

"Tratamentos nos postos da ""atenção básica"" de todo 
Brasil com suplemento de vitamina D em especial para 
idosos, para fins de aumentar a imunidade contra a 
letalidade da covid 19 e outras patologias."

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Chega de mortes de pessoas carentes.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tem que haver tratamento inicial para COVID-19, sou 
totalmente contra essas diretrizes. O paciente tem o 
direito de medicamentos para salvar sua vida logo no 
início dos sintomas.

19/11/2021 Paciente Muito ruim QUE ISTO É UM ABSURDO! NÃO

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve ser dada a oportunidade de tratamento 
ambulatorial a todos os pacientes, assim como, 
oportunidade ao profissional de saúde utilizar drogas 
reposicionadas para combate a doença.

Sim, não pode ser negada a nenhum paciente a escolha de 
tentar tratar a COVID preventivamente como o paciente e 
seu médico acordarem!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Dispor na rede pública vitamida D para a população em 
geral.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todo tratamento p COVID 19 é importante... Dê Confiança aos Profissionais da saúde...

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce com medicações  reposicionadas 
tanto na fase viral como na inflamada, salvam vidas! 
COVID 19 tem tratamento e ele deve ser feito!

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui salva pelo tratamento precise, enquanto vi amigos 
q não quiseram fazer ,morrerem., Os médicos que lutam 
pelas medicações no SUS são heróis., Medicações 
usadas a anos e q salvam., Enquanto a vacina ,embora 
necessária(a longo prazo) e não em tão pouco tempo 
está nos sendo enfiada guela a baixo.

Temos o direito a ter as medicações e o q for necessário no 
SUS para combater uma nova pandemia., Não podem nos 
negar esse direito., Genocidas são os que não dão chances de 
sobrevivência a população.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não. Não.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço pessoas que utilizam o tratamento precoce 
com as drogas reposicionadas e que todos ficam bem

19/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de comentar brevemente sobre a minha 
experiência com o tratamento precoce contra covid-19. 
Em novembro de 2020, fui diagnosticado com covid-19, 
tendo os sintomas padrão da doença, como febre alta e 
persistente, dores no corpo, perda de paladar e de 
olfato. Logo no primeiro dia de sintoma, que senti uma 
febre moderada, fiz o exame RT-PCR e já entrei em 
contato com um médico que eu sabia que era a favor do 
tratamento, pois eu estava acompanhado as discussões 
acadêmicas sobre o tema, inclusive já sabia que 
existiam, nesta época, cerca de 30 artigos científicos que 
corroboravam a eficácia da hidroxicloroquina. No dia 
seguinte, saiu o resultado do teste, que foi positivo. A 
partir daí o meu médico me receitou alguns 
medicamentos para atenuar a inflamação e me ajudar a 
recuperar. Após 10 dias, comecei a me sentir melhor e 
com 20 dias eu já estava excelente. Hoje estou melhor 
do que eu estava antes.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria da inclusão do tratamento precoce com 
ivermectina e hidroxicloroquina e demais 
procedimentos para Covid-19 que salvou a minha vida e 
de todos que conheço que fizeram uso dos 
medicamentos nos primeiros estágios da doença!

Que a população está acordada para a falta de inclusão do 
tratamento precoce que esse comitê está politicamente 
manipulando e que futuramente todos os envolvidos que 
poderiam ao seu tempo evitar mortes e internações mais 
graves terão que responder quando for unanimidade o uso 
do tratamento precoce.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento inicial me salvou. Com o tratamento inicial não precisei ser internado.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fui paciente com COVID em novembro de 2020 e fui 
muito bem tratada com excelentes medicamentos que 
tornaram possível estar aqui hoje para contar essa 
história. Não podemos nos calar diante de tal absurdo. 
Os médicos do Brasil e do mundo são responsáveis pelo 
sucesso do tratamento ambulatorial da COVID 19. Os 
medicamentos usados são de suma importância para 
evitar internações.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Ser favorável ao tratamento. Inconcebível e inconsequente não ser a favor de tratamento 
do Covid.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É possível tratar a COVID-19 sim. Porto Seguro - BA é um 
exemplo disso

19/11/2021 Paciente Muito ruim Utilizei medicamentos que estão disponiveis e me curei ! Azitromicina, hidroxicloroquia , Ivermectina salvam !

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurdo não tratar de imediato a covid-19, como seria 
absurdo não tratar qualquer outra doença ou virose. É 
claro que tem de tratar aos primeiros sintomas ou 
constatação da enfermidade. Há provas robustas de que 
o tratamento imediato já salvou muitas vidas.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce é essencial no combate a covid. O médico e o paciente tem que ter autonomia sobre a 
escolha do tratamento.

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salva vidas ! Fiz o tratamento nos 
primeiros sintomas e desenvolvi forma leve da doença. 
Usei de forma profilática a ivermectina desde  o início da 
pandemia e não peguei o vírus, mas achei que as coisas 
tinham melhorado e suspendi o uso e aconteceu de 
pegar. Graças a Deus tive condição de pagar um médico 
particular para me passar o trataram. Mas a maioria das 
pessoas que tem como única fonte o Sus não teriam 
essa possibilidade. Isso não é justo. Os médicos tem 
salvado muitas vidas, não deixem os brasileiros 
morrerem sem tratamento. Eu fui tratada de covid.

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Não. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim
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19/11/2021 Paciente Muito ruim É muito importante que se considere as experiências 
positivas com o tratamento ambulatorial utilizando as 
medicações citadas no relatório: acetilcisteina, 
azitromicina, colchicina, ivermectina,  anticoaguntes, 
anti-inflamatórios de incluir complexos vitamínicos 
como o complexo B, vit. C e vit. D. São medicações que 
tem sim resultados positivos que evitam internações e 
mortes.

Sim! Gostaria de relatar minha experiência e a do meu 
marido. Fizemos todo o tratamento da covid em casa 
utilizando as medicações corretas em cada fase da doença 
(tratamento inicial: dose de ataque Vit. D, Ivermectina, 
Azitromicina, acetilcisteina, vit C e Complexo B. Na fase 
inflamatória: colchicina, anti-inflamatório e anticoagunte) e 
tivemos um resultado muito positivo.  Apesar de ter 
comorbidades como artrite reumatoide e obesidade, meu 
marido se recuperou em casa e isso se deve às orientações 
médicas acertadas que recebemos. Se tivéssemos voltado 
para casa com a dipirona, como nos recomendaram no posto 
de saúde, com certeza, meu marido não estaria mais 
conosco, teria falecido. Infelizmente,  presenciamos isso com 
outras pessoas do nosso círculo de convivência. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho que temos que tratar os pacientes de Covid, em 
cada fase da doença, para evitar o agravamento. Se o 
virus é tão letal, porque não tratar com nedicamentos 
antivirais no inicio, e se agravar, como em qualquer 
outra doença em fase infkamatória precisamos medicar 
com antiinflamatorios e antibioticos. Se o objetivo é 
sakvar vidas temos obrigação de dispor de todos os 
tratamentos para evitar que o  paciente morra.

 Vacina salva vida? Por que as pessoas vacinas continyam 
morrendo de Covid? Por que as vacinas sem comprovação de 
eficacia e segurança estão sendo usadas e as medicaçoes 
para o tratamento não podem ser usadas com a justicativa 
que não tem eficácia e segurança?

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não vai tratar a doença logo de início? Como assim?

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratar sim Tratamento sim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas Sugerir o não tratamento é absurdo

19/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações, precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precocemente com várias dessas 
medicações com acompanhamento médico e fomos curados

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A covid tem tratamento precose sim, se tratada no início 
da doença. Vermectina, idroxcloroquina e uma série de 
outras. 

Então é assim não fazer nada irá salvar vidas? 
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deveriam apresentar fármacos de baixo custo e 
resultados confirmados por estudos responsáveis

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A COVID, tem que ser tratada em todas as suas fases. A COVID, tem que ser tratada em todas as suas fases. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Medicamentos baratos que estão consolidados há anos 
no mercado mostram-se muito eficazes, segundo 
diversos estudos divulgados e diversos países utilizando. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Isso não é medicina. Isso é tortura e assassinato em 
massa. O dia vai chegar e terão q prestar contas e ser 
responsabilizados por genocídio. 

Tratamento precoce salva vidas. Remédios reposicionados 
salvam vidas. Quem não salvam vidas são aqueles que não 
tratam e se recusam a tratar. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não Tratei toda minha família de 5 membros precocemente e 
nenhum precisou internação, inclusive uma filha já estava 
com 30% do pulmão comprometido e foi revertido após dá 
início ao tratamento 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Li todo o estudo, muito técnico e de difícil compreensão 
para mim, mas não achei nenhuma indicação de como é  
feito o tratamento, no momento. Quais os 
medicamentos indicados?, Convivi com várias pessoas 
da família que tiveram COVID, inclusive meu marido, na 
época com 76 anos, que foram tratados com 
ivermectina, corticoide e azitromicina, sem que tivessem 
tido qualquer intercorrência.

No caso de contrair o vírus, após ter tomado as vacinas, qual 
a indicação de tratamento?, Com o D dimero aumentado, 
após tomar as vacinas, tem algum medicamento específico?, , 
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa A primeira vítima do C19 foi a Ciência, em seguida, mataram 
o Direito. Passaporte Sanitário (NAZI Pass) é o princípio de 
um controle estatal sob a vida humana sem precedentes. 
Sabemos onde os políticos querem chegar: totalitarismo, 
campos de concentração e assassinato em massa!

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Discordo veementemente da proposta de extinção do 
tratamento da COVID-19 através do coquetel de 
medicamentos, largamente recomendado por milhares de 
médicos, utilizado por  milhões de pacientes com 
testemunhos de sua eficácia, alem dos notórios cases de 
sucesso de municípios brasileiros que adotaram com 
disciplina esta conduta e certificaram baixíssima incidência de 
contaminação e óbitos.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Autonomia médica para qualquer tratamento 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não estão incluídos os medicamentos off label.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim A COVID-19 é uma doença sanguínea  inflamatória que 
deve ser tratada precocemente ainda na fase viral. São 
inúmeros os medicamentos já pesquisados que 
apresentam resultados importantes na redução da taxa 
de contágio do vírus e aumentam as chances de cura 
dos doentes quando ministrados em tempo hábil. A 
proteína Spike S do vírus é extremamente tóxica e 
causadora de todos os malefícios da doença e deve ter 
seus efeitos combatidos imediatamente para que haja 
alguma chance de sucesso. Infelizmente, esta proteína é 
que foi utilizada na fabricação das vacinas, o que vem 
causando efeitos colaterais severos e fatais em 
inúmeros vacinados. Assim, a definição e utilização de 
um protocolo de tratamento precoce é ainda mais 
importante, uma vez que as vacinas não têm o resultado 
esperado. Haja vista os novos surtos de COVID-19 em 
países com altíssimas taxas de vacinação. O protocolo de 
tratamento deve, portanto, endereçar medicamentos 
que reduzam os efeitos da proteína Spike S no 
organismo, seja reduzindo a taxa de contágio celular, 
seja diluindo o sangue para evitar coágulos que levarão 
à insuficiência respiratória e AVCs e infartos ou 
combatendo a inflamação generalizada causada pelo 
vírus.

Tive COVID-19 em agosto/20. Senti perda de capacidade 
cardiorrespiratória, de paladar e olfato. Felizmente, fui 
diagnosticado e tratado corretamente no 3o dia dos sintomas 
e não experimentei a evolução da doença para a fase 
inflamatória. Meu tratamento consistiu em comprimidos de 
hidroxicloroquina, sendo 800 mg no 1o dia e 400 mg nos 6 
dias subsequentes; Ivermectina em dose única de 6mg para 
cada 30kg; Azitromicina de 400mg durante 4 dias.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim As evidências atuais apontam algum benefício para 
algumas drogas e todas as recomendações são 
negativas?!?

19/11/2021 Paciente Muito ruim Medicamentos de baixo custo sejam incluídos, 
hidroxicloroquina, ivermectina, azitromicina

Venda sem prescrição e retenção da receita como era 
anteriormente a covid

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Civis precisa ser tratada inicialmente 
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Temos o direito de escolha! Não 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Medicina não é matemática, os estudos não são 
unânimes, logo a liberdade Mesica deve ser preservado.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito boa Eu me tratei com o protocolo precoce 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Meu filho e genro foram curados precocemente 

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui tratada em casa sem hospital! E TODOS, sim todos 
que conhecimentos trataram não precisassem de ir se 
quer ao hospital! 

É muito sem fundamento! Pois no meu meio todos se 
recuperaram, que pesquisa é essa! A minha aqui foi 100% 
eficaz 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Em março de 2021 fui contaminada pelo vírus da 
COVID19., Fui medicada com azitromicina,  colchicina,  
acebrofilina e prednisona., O tratamento precoce que 
evitou avançar para a fase crítica. , Então se o 
tratamento precoce não causou nenhum mal e sim 
evitou complicações no meu quadro de covid, porque 
proibir esses medicamentos que salvaram e podem 
salvar tantas vidas?

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Eu tive pessoas na família que conseguiu vencer o Covid 
devido esse tratamento, pessoas acima de 70 anos. 

Não.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Isso é inaceitável!, O ser humano tem tomado decisões 
sem pensar no próximo!, Precisamos cuidar das vidas 
que é o que mais vale na terra, ! 

19/11/2021 Paciente Muito boa
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento inicial para qualquer doença é premissa 
basica quando se tem por objetivo salvar a vida do 
paciente.

A conitec deveria abrir mão da orientacao politica a que está 
refém e adotar a orientação LÓGICA do CFM. Liberdade ao 
médico.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria de declarar que trabalho e convivo com muitas 
pessoas que usaram de medicação reposicionada e se 
curaram com facilidade.

Fiz tratamento com drogas reposicionadas e obtive sucesso. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Poderiam incluir o uso de medicamentos baratos e 
reposicionados, cuja patente foi quebrada, o qual 
também é igualmente usado, no mundo todo, no trato 
de outras enfermidades.

Os fármacos devidamente administrados no início dos 
sintomas têm dado contribuição significativa e segura na 
redução de danos da COVID-19.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Inserir medicamentos de baixo custo 

19/11/2021 Paciente Boa Fui curada do Covid em 2020 fazendo tratamento 
precoce com Ivermectina e Aziteomicina tive sintomas 
leves e estou curada.

O tratamento precoce se orientado por profissional 
integrativo é eficaz contra os sintomas da doença ocasionada 
pelo SarsCov2

19/11/2021 Paciente Ruim É necessário o tratamento precoce., O tratamento 
precoce é essencial e salva vidas.

Tive covid duas vezes, sou grupo de risco., O que me salvou 
foi o tratamento precoce., Tomei o kit covid.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Revejam as condutas terapêuticas baseadas nos 
conceitos de profilaxia e prevenção de agravos. 

Há a impressão de conflito de interesse. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa , Seria bom adicionar pesquisas com tratamentos alternativos 
como, Alimentação, Suplementação com Vitamina D3

19/11/2021 Paciente Ruim Quero tratamento precoce pelo SUS

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Faltou colocar os remédios mais baratos que podem 
contemplar amenização dos efeitos que a COVID traz.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado com medicação disponível e estou aqui 
vivo,de autoridade para os médicos e paciênte fazer o 
que for melhor para sua saúde

Deixe o povo vive não se metam na relação de médico e 
paciênte vacina e bom sim mais medição também não tire 
esse direito,deixe o povo viver

19/11/2021 Paciente Muito ruim
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A covid 19 precisa e deve ser tratada precocemente .  Já 
salvou milhares de vida. 

Qqr doença o quanto antes tratada melhor, com a covid 19 
NÃO pode ser diferente.  E temos sim medicamentos que 
foram indicados por milhares de médicos que obtiveram 
sucesso em salvar muitas e muitas vidas.

19/11/2021 Paciente Ruim Inclusão de medicamentos para o tratamento precoce 
ou preventivo da COVID-19, como Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, Azitromicina, etc 

Não

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Nao Nao

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nada a acrescentar. Nada a acrescentar.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não.

19/11/2021 Paciente Muito boa Sim, que o tratamento precoce salva vidas, tenho vários 
casos que presenciei e realmente salva

Tratamento precoce salvam vidas, porque estão fazendo isso 
com à população, política? Não querem salvar as pessoas?

19/11/2021 Paciente Muito ruim Qualquer pessoa inteligante trabalha  pela prevenção. 
Essa doença se tratada no início tem cura, isso é 
comprovado.

Que Deus ilumine a mente das autoridades para entenderem 
a simplicidade das coisas. Se existe como previnir pra que 
esperar a doença piorar? 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Muitas vidas foram salvas por causa do tratamento 
precose.

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim A proposta não inclui os medicamentos de custo acessível e 
disponível a todos . 

19/11/2021 Paciente Muito boa Não.  Está perfeita! Essa proposta é mais que urgente! 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O relatório não contempla medicamentos baratos e sem 
patente.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Acho que ninguém dever proibir determinados 
tratamentos quando deu certo a milhões de pessoas em 
todo mundo. Isso sim é genocídio.  Acho que deveriam 
em vez dessa PEC indecente criarem maneiras de 
salvarem  pessoas e quem sabe disso são os médicos de 
boa conduta e nós temos milhares no Brasil  e no 
mundo.  Criem uma PEC pra proibir o carnaval em 2022, 
isso seria ótimo. Ok?

Criem PECs para PROIBIR DE VEZ O CARNAVAL. Seria muito 
bom.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Me tratei com Ivermectina, azitromicina e 
hidroxicloroquina. Conheço diversos outros pacientes 
em mesma situação. 

Porque um órgão que deveria cuidar da saúde dos brasileiros 
nega as evidências e a autonomia médica?? Qual o motivo?

19/11/2021 Paciente Muito boa Nao Tomamos em casa todo os remédios para tratamento 
precoce 2x e sem nenhum efeito colateral e melhora rápida 
dos sintomas 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa abordagem está equivocada. Os pacientes tem o 
direito a qualquer tratamento que seu médico de 
confiança prescrever. 

Vcs estão interferindo na liberdade de escolher e viver das 
pessoas.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem que incluir todos os medicamentos reposicionados 
e deixar que os médicos escolham quais devem ser 
prescritos ao paciente. 

Autonomia médica é primordial.

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salvou a minha vida e a de muitos 
amigos e familiares que trataram a doença no início. 
Não façam isso com o povo brasileiro. 

Como assim proibir a autonomia médica se escolher tratar a 
covid no início dos sintomas ? 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "É inadmissível a proibição de que um médico tenha o poder 
de analisar seu paciente e lhe prescrever o que for necessário 
para o combate à enfermidade e morte. Essa proibição 
deveria ser considerada crime e ser tratada como tal. Se o 
médico, da noite para o dia, perdeu seus saberes e 
conhecimentos, essa classe deveria ser extinta da nação e os 
""verdadeiros cientistas"" deveriam assumir essas função 
com seus ônus e bônus. ABSURDO!!! Quem são  realmente os 
""negacionistas"" deste país???"
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19/11/2021 Paciente Muito ruim A COVID 19 precisa ser tirada em suas fases (gripal e 
inflamada), para  evitar a internação e avanço da 
doença. Eu sou prova disso.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz uso de diversos medicamentos do tratamento precoce e 
não tive a Covid grave. Comecei a usar os medicamentos logo 
no início dos sintomas., Vcs deveriam deixar que os MÉDICOS 
tratem os seus pacientes, e não os políticos., Parem de fazer 
politicagem.

19/11/2021 Paciente Muito ruim "O tratamento da Covid existe, ainda que os 
""especialistas"" que propuseram esse documento da CP 
90/2021 sejam negacionistas da realidade, e rejeitem 
todo o aprendizado médico durante estes dois anos de 
enfrentamento da Covid.  Peço às demais autoridades 
do Ministério da Saúde e da Conitec, que troquem estes 
""especialistas"" por outros que enxerguem a realidade 
como ela se apresenta, e não como suas convicções 
preconceituosas desejam enxergar., , A realidade da 
minha família é que todos fomos infectados pelo 
coronavirus durante a pandemia quase que 
simultaneamente: eu e mina esposa, de mesma idade, e 
meus filhos de 11 e 8 anos. Eu fui o que fiquei mais 
grave. Minha esposa é médica e acompanhou muito do 
aprendizado dos médicos durante a pandemia, em 
relação a prevenção, diagnóstico e tratamento., , 
Fizemos tratamento da Covid em casa, com 
medicamentos reposicionados (Ivermectina e 
hidroxicloroquina), Antibióticos e Corticóide e 
Anticoagulante. Meus filhos quase nada sofreram. 
Minha esposa ficou mal, inclusive com sintoma 
respiratório, mas eu fui o único que chegou a usar 
Anticoagulante. Passamos pela doença com confiança e 
percebendo sucesso do tratamento domiciliar. "

Covid, assim como diversas doenças, podem ser tratadas com 
medicamento reposicionado, inclusive de forma domiciliar. A 
opinião de gestores públicos que negam essa realidade não 
pode prevalecer na definição de políticas públicas de saúde. 
A negação desta realidade onera o sistema de saúde e 
produz mortes evitáveis. Se essa negação da realidade é 
dolosa, estes gestores devem responder por crime!
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tenho 80 anos, formação Superior (ITA, Engº Eletrônica, 
1963), QI 130. Uma Consulta Pública com tanta tecnicidade é 
inútil. Por isso a considero ineficaz. Os inúmeros remédios 
pesquisados não podem resultar totalmente negativas. 
Alguns dos remédios já foram usados para Tratamento e 
famílias recomendaram. A Ciência nunca foi definitiva nem 
absoluta. A possibilidade de ao menos 1 dos medicamentos 
AJUDAR não pode ser desprezada e levar à morte pacientes 
sensíveis aos efeitos benéficos.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Concordo plenamente com o tratamento ambulatorial! 
Com o uso de medicação completa por cada profissional 
médico.

A Conitec deveria antes de qualquer parecer se aprofundar 
melhor e buscar quem tem mais experiência para tirar a sua 
conclusão. E não deve de forma alguma atuar com 
parcialidade ou com qualquer tipo de interesse político!

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada na fase inicial do Covid e me recuperei 
rapidamente sem sequelas

19/11/2021 Paciente Muito boa Contraí o vírus em Nov/20. Fazia uso preventivo da 
ivermectina, Vit. D e zinco. Ao ser diagnosticada (suab - 
teste particular em farmácia) com covid fiz uso do 
protocolo precoce com hidroxicloroquina e azitromicina. 
Passei pela doença muito bem.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Deixem os médicos receitarem os medicamentos para o 
tratamento inicial da Covid pois eles salvaram muitas 
vidas fazendo isso.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir os fármacos que são baratos e eficientemente 
usados pelos médicos durante toda pandemia.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Minha família inteira, umas 40 pessoas, foi tratada com 
ivermectina e azitromicina e ficamos TODOS bem. 
Tratamento feito no início dos sintomas. Umas 3 pessoas 
obesas tomaram também anticoagulantes. Bom e barato!

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz uso de diversos medicamentos do tratamento precoce e 
não tive a Covid grave. Comecei a usar os medicamentos logo 
no início dos sintomas., Vcs deveriam deixar que os MÉDICOS 
tratem os seus pacientes, e não os políticos., Parem de fazer 
politicagem.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim ivermectina funciona em 48h o ácido hialurônico formado nos pulmões impede a 
oxigenação do sangue

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce tem salvado muitas vidas, na 
minha cidade tivemos 1800 casos confirmados e 19 
óbitos e na vizinha Manoel Ribas, onde não tratam é é 
menor, 1900 casos e 33 óbitos, ou seja quase o dobro 
das mortes com uma população menor e mesmo 
número de casos.

Deixar de tratar precocemente qualquer doença é um 
absurdo q deveria dar cadeia pra quem defende deixar s 
doença se instalar no organismo.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha sogra de 76 anos, positivada, e recebeu de um 
médico a indicação de não fazer nada e só tomar 
dipirona em caso de febre... Obviamente procuramos 
uma segunda opinião, pagando, e durante 10 dias fez 
um tratamento com medicamentos específicos. Se 
cuidou em casa, sem complicações e sem sequelas... 
Tratamento precoce e preventivo salvam vidas sim!!!!!!!!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Ruim Incluir o tratamento precoce com os medicamentos 
utilizados amplamente no Brasil e no mundo para COVID 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tive Covid e fiz uso de diversos medicamentos do tratamento 
precoce e não tive o agravamento da doença., E como 
médico, prescrevi aos meus pacientes os medicamentos logo 
no início dos sintomas. E todos se recuperaram bem., Os 
MÉDICOS que sabem como tratar os seus pacientes, e não os 
políticos.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não

19/11/2021 Paciente Boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Muitas pessoas da minha família e amigos tiveram 
COVID e ficaram assintomáticos ou melhoraram os 
sintomas a partir da utilização de medicamentos 
reposicionados como HCQ, IVM e Aztmc!!!!

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O companheiro da minha mãe se tratou da COVID com 
medicamentos e sobreviveu. Tratamento salva vidas!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meus familiares foram tratados com o tratamento 
precoce (cloroquina, ivermectina, nitazoxanoda, 
vitamina D, zinco) e foram curados sem internação 
inclusive 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Necessitamos que pacientes com covid sejam tratados 
urgentemente..

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos seguir com o tratamento que funciona! 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que os médicos tenham livre árbitro para prescreverem 
os medicamentos que por experiência de sua profissão 
acreditam ser o mais eficiente.

Quando uma doença chega sem avisar os pacientes de menos 
poder aquisitivo também são dignos para obter saúde. Então, 
que tenha no SUS qualquer medicamento para eles.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Médica, atendi COVID no último ano e meu sucesso foi 
absoluto com as drogas reposicionadas 
HIDROXICLOROQUINA e IVERMECTINA, além 
obviamente de outras drogas e complementos. Penso 
que deveriam ser mais claros em relação ao tratamento 
que o profissional utilizou  ou não.

Falta mais informação,  leitura de trabalhos e contato com  
pesquisadores sérios que não apresentem conflito de 
interesse com nada e ou ninguem, para que possam 
compreender o que está acontecendo. Tenho inumeras 
publicações e vídeos sobre o tratamento na fase inicial da 
COVID, mas estou com problemas recnicos para envia-los, 
Entretanto enho certeza que receberão de  muito de colegas 
que acompanham paciente e realmente estudam o assunto. 
Att

19/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que consultassem pacienter tratados e não apenas 
médicos. Nós somos os interessados e os que nos salvaram 
estão sendo perseguidos. Nós podemos dizer abertamente o 
q passamos e eles são perseguidos por nos salvar a vida.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Existe um flagrante vício na implementação dessa 
recomendação, a relação entre médico e paciente é 
exclusiva e particular como preconizam órgãos 
estrangeiros e o próprio CFM, qualquer interferência 
nessa relação é uma violência Estatal abusiva, e, tudo 
isso, se ainda não fosse a absurda conclusão que a 
recomendação. Perdão, mas não há nela cunho 
científico, está na contramão de vários estudos no Brasil 
e no mundo! Tenho certeza que haverá serios 
desdobramentos, caso haja seja aprovado essa 
recomendação absurda!

O aspecto legal tem que ser observado, há descumprimento 
do código Civil e da constituição... Fica clara a opção para se 
opor a moral e a ciência, mas ao aspecto jurídico e de clamor 
social, não escaparão! Lembrando que os responsáveis 
podem responder Civil e criminalmente independente de 
culpa ou dolo.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce e imediato a qualquer paciente e 
para qualquer doença não podemos, Politizar a saúde 

Impeça-o que laboratórios corrompam a medicina .

19/11/2021 Paciente Muito ruim Quero ter direito de acesso a qualquer medicamento para 
tratamento. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim I kit covid precisa ser aprovado. Devem ser adotados 
todos os medicamentos apontados. Possuo relatos de 
parentes próximos que se curaram com essas 
medicações ao terem se infectado com covid. 

É um absurdo que os estudos recentes e randomizado sobre 
a eficácia dos medicamentos sejam ignorados.. Se se dizem 
médicos deveriam querer salvar vidas e não discutir ou fazer 
política com a vida alheia 

19/11/2021 Paciente Muito ruim
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Perdi um casal de tios que ficou mais de cinco dias em 
casa, obesos, idosos, sendo tratados com dipirona e 
loratadina. Hospital municipal de Itapetininga. Floralis 
Cruz Marino e Aparício Marino, em março de 2021. Uma 
vergonha ler que não recomenda um anticoagulante, a 
maioria bem sabe que tem fibrilação atrial, por 
exemplo. Um vírus feroz é desconhecido que ataca 
pulmão, não se manda um idoso sem remédios em uma 
simples pneumonia, como cogitam não dar remédios no 
primeiro atendimento ambulatorial? Vergonha. Meus 
tios e muitos agonizaram sem a devida medicação, não 
tiveram chance de sobreviver. Nem um corte de dedo 
simples deixamos de medicar, o que dirá um vírus 
desconhecido. Todos que conheço que tomaram 
remédios, estão vídeos. Todos ao meu redor. Meus tios 
estão mortos. Quem recomenda a ausência de 
medicação deve responder por assumir o risco de 
produzir a morte. Não tratar essa doença é passível de 
enquadramento no código penal, isso sim. Bisonide, 
predsim, azitromicina, anticoagulante na barriga, 
cloroquina, tudo deve ser tentado. Na minha casa, ao 
meu lado, a minha mãe estava com fibrilação atrial 
crônica, não sabia, tomou tudo e não morreu dos 
remédios. Não era COVID, mas sim coração. Ela está 
viva. Sem COVID e tratando agora coração. Como 
podem sugerir nesse material o não exame do Dimero? 
É inaceitável. 

Tantos, passaria dias aqui escrevendo. Remédios citados 
nesse trabalho tratam problemas pulmonares, pulmão 
doente afeta o coração. Portanto, como não medicar? Vírus 
desconhecido, gente ao nosso redor se tratando e vivendo. 
Gente com demora no tratamento tem maior chance de 
evoluir mal. Não recomendar remédios no primeiro 
momento é assumir o risco de produzir o pior resultado ao 
paciente. Não se pode contar que uma pessoa irá reagir 
sozinha. Jamais. O corpo humano não vem com esse 
esclarecimento. Um jovem pode evoluir mal e um idoso bem, 
os mesmos não possuem essa bola de cristal. 

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir os fármacos sem patentes já consagrados e 
usados a anos.

Falta de posicionamento do órgãos competentes com o 
sucesso dos médicos que adotaram o tratamento inicial e 
aceitam a pressão contrária da mídia.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Ter o tratamento precoce do COVID Tratamento precoce salva vidas

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tomei os remedios para prevenção, tive Covid sim, mas de 
forma branda. Nao fiquei internada. Me curei em casa 
mesmo. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A prescrição médica e reposicionamento de 
medicamentos foi um diferencial no enfrentamento da 
covid o qual poderia ter um desfecho bem mais triste se 
os profissionais de saúde não tivessem a coragem de 
adequar tratamentos e conseguir exito em salvar tantas 
vidas.

É um genocidio a não recomendação de medicamentos para 
minimizar os efeitos da doença nos pacientes.

19/11/2021 Paciente Boa Vcs precisam, Ouvir os pacientes curados Fui curada sem internação, assim como mais 4 familiares, 
fazendo tratamento em casa, sendo orientada por Médico. 
Tomando remédios q dizem não ter comprovação científica. 
Pelo Amor de Deus, tratem a COVID. Salvem Vidas. 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou médica, tratei centenas de paciente com as 
medicações comprovadamente eficazes- Ivermectina, 
hidroxicloroquina, Azitromicina, antiandrogenios, 
corticoide e NENHUM paciente faleceu. Eu tive COVID, 
fui medicada com as medicações acima e não tive 
complicações 

O tratamento quando iniciado o mais precoce possível salva 
vidas!

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Usei drogas reposicionar as com otimosvresultafos para 
covid 19 desde que nos primeiros 5 dias de sintomas

Vacinados tem contraído covid 19 de forma moderada a grave

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Deixar de ministrar os tratamentos anticoagulantes e 
antiinflamatorios no período correto aumentaria o número 
de complicações e mortes pela COVID-19.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O paciente do Sus tem que ter direito e acesso a 
medicamentos para tratamento da COVID-19, foi através 
desses medicamentos que tivemos muitas vidas salvas , 
inclusive de amigos e parentes , presenciei a melhora e o 
diferencial de quem foi tratado no início da doença , não é 
possível que não se considere a experiência médica de um 
país inteiro, privando os que não tem acesso a planos de 
saúde de tratamento. Inaceitável e  inacreditável esse 
parecer . Muito ruim. 

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Deve incluir tratamento com remédios baratos e 
acessíveis como a Ivermectina
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19/11/2021 Paciente Regular Medicação hidroxicloroquina ivermectina azitromicina 
colchicina heparina vitamina d, c, zinco predisin, 
Decadron, zinat 

Eu minha esposa e meus sogros fizemos o tratamento 
imediato com essas medicações e acompanhamento médico 
e  fomos curados sem efeitos e caso grave

19/11/2021 Paciente Muito ruim Que os medicamentos reposicionados que já se sabe são 
eficazes, possam ser adotados no tratamento, já no 
início dos sintomas.

-

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid, sou diabético, hipertenso, obeso., Se os 
médicos não tivessem me tratado com TODOS OS 
MEDICAMENTOS DISPONÍVEIS, eu hoje não estaria aqui 
tecendo este comentário.

TEM QUE PARAR DE POLITIZAR A MEDICINA!!!, OS MÉDICOS 
TEM QUE TER AUTONOMIA PARA TRABALHAR.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada com ivermectina, azitromicina e depois por 
prednisona

19/11/2021 Paciente Muito ruim Sou uma curada da Covid com Ivermectina, 
Hidroxcloroquina e Homeopaticos. Todos da minha 
família, que é grande que se trataram precocemente 
NÃO TIVERAM COMPLICAÇÕES COM A DOENÇA, uma 
única cunhada que não usou nenhuma medicação, foi 
hospitalizada, entubada e veio a óbito. Temos milhares 
de pessoas curadas no BRASIL e no mundo com 
medicamentos reposicionados, por médicos que em 
nenhum momento deixaram de lutar pela vida dessas 
pessoas. Querem tirar o uso de medicamentos que SIM, 
curaram milhares de pessoas, não é só desumano, É 
CRIMINOSO.

Sou uma curada da Covid com Ivermectina, Hidroxcloroquina 
e Homeopaticos. Todos da minha família, que é grande que 
se trataram precocemente NÃO TIVERAM COMPLICAÇÕES 
COM A DOENÇA, uma única cunhada que não usou nenhuma 
medicação, foi hospitalizada, entubada e veio a óbito. Temos 
milhares de pessoas curadas no BRASIL e no mundo com 
medicamentos reposicionados, por médicos que em nenhum 
momento deixaram de lutar pela vida dessas pessoas. 
Querem tirar o uso de medicamentos que SIM, curaram 
milhares de pessoas, não é só desumano, É CRIMINOSO.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito boa Fui tratado com medicamentos do kit precoce. 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Não

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Como pode ser justo fixar que não tratem os pacientes 
de covd19?! O tratamento funciona! !meuS irmãos, 
cunhada ,amigos todos se beneficiaram do tratamento 
sem se quer precisar ficar internado.

um dos meus irmãos teve comprometimento pulmonar de 
mais de 50% tratou em casa,o tratamento funciona! Como 
assim vcs estão querendo estabelecer que não tratem mais ?! 
Um absurdo isso ! 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Que minha família inteira pegou covid 19 e foi tratada 
com o tratamento precoce ( azitromicina, 
hidroxicloroquina, Vit D e zinco), existe tratamento para 
o covid sim !

Não

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não contempla os fármacos baratos sem patente e que 
estamos usando com segurança e eficácia há 22 meses!

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Sim Existem medicamentos mais acessíveis que estão sendo 
utilizados com sucesso.

19/11/2021 Paciente Ruim Contrai Covid e com quatro para cinco dias eu já estava  
com dores no peito e sentido falta de ar, entrei em 
contato com um médico amigo meu, que me receitou a 
hidroxicloroquina, Reuquinol mais uns remédio de 
verme e um polivitaminico ( não estou lembrado de 
toda a medicação). Mas após três dias de uso, a melhora 
do meu quadro era visível. 

Eu não entendo nada de medicina, mas o tratamento 
precoce funciona, salvou minha vida e tem salvo a de 
centenas, senão de milhares de pessoas, deixem a política de 
lado e salvem vidas.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu Fabia sou a favor do tratamento precoce,  pois o 
tratamento precoce salvam vidas. Fui curada com 
ivermectina  e não tive mais nem sequer covid de novo. 
Eu já estou imunizada não por tomar a vacina mais por 
ter tido a covid e ficar curada com a ivermectina 

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

19/11/2021 Paciente Ruim O tratamento para qualquer doença inicial é a chave 
para sucesso. Na fase viral, tem tratamento simples e 
em casa. Não deixar a doença se agravar, salva vidas!

O tratamento para qualquer doença inicial é a chave para 
sucesso, os médicos sabem disso e o fazem muito bem. 
Infelizmente alguns médicos deixaram de fazer justamente 
numa doença tão grave. Na fase viral, tem tratamento sim e é 
simples e em casa. Não deixar a doença se agravar, salva 
vidas!

19/11/2021 Paciente Muito ruim
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Estou de acordo com o proposto. Não.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não podem proibir a compra de medicamentos contra 
covid.

Não

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Covid tem que ser tratado precocemente 

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Esse relatório não contempla os fármacos baratos sem 
patente e que estão sendo usando com segurança e eficácia 
há 22 meses!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Regular Com orientação médica na instituição UPA em São Luís-
Ma consegui me medicar após detecção do COVID em 
mim e acho interessante tanto para mim e meus círculos 
de amigos e familiares tanto às outras pessoas o 
tratamento médico com remédios assim como feito 
comigo, principalmente com a autorização do paciente e 
orientação da pessoa da saúde.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precose SIM

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O meu pai de 58 anos e minha vó de 80 anos foram 
curados de COVID sem necessidade de intervenção e 
internação graças ao tratamento precoce indicados 
pelos médicos nos últimos 2 anos. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento inicial da doença representou a minha 
vida, de familiares e muitos amigos. , Portanto revejam 
essa decisão pois muitos proficionais aplicaram o 
tratamento e foram bem sucedidos. , A população 
espera ansiosa por decisões que venham ajudar um 
povo que chora por ajuda de órgãos competentes. , 
Obrigada. , , , , 
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19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A importância do tratamento precoce para tratamento 
precoce da Covid é fundamental. Tive familiares que 
fizeram uso deste tratamento no início da doença e se 
recuperaram. Estes medicamentos devem ser fornecidos 
pelo SUS devido ao fato de serem baratos e atenderem 
à população brasileira que não tem condições de 
comprar medicamentos caros.

A importância da vacinação o importante, mas não devemos 
esquecer que qualquer a autonomia do médico é 
fundamental para decidir qual melhor tratamento para covid 
e qualquer outra doença. Ninguém melhor que ele, que 
estudou para isso, para prescrever tratamento seja ele qual 
for. , Tratamento precoce salva vidas.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Negar o tratamento precose, é genocidio

19/11/2021 Paciente Muito ruim Sou resultado de sucesso a um tratamento precoce, meu 
pulmão foi 35% comprometido e pude me recuperar em 
casa, com observação constante sem agravante. Em junho de 
2020 e até hoje estou bem, não tive reinfecção e trabalho de 
técnico em enfermagem na rede municipal de minha cidade. 
Na UPA.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sou a favor do tratamento do paciente com Covid desde 
o início dos primeiros sintomas. Tratar sempre, mesmo 
que seja sintomas leves.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

19/11/2021 Paciente Muito boa Prevenção e tratamento precoce de qualquer doença, 
sempre foram as bases do SUS. Eu como uma 
profissional da saúde, dentista deveria deixar de 
orientar uma boa escovação como forma de evitar a 
doença cárie? Todo o meu aprendizado na graduação e 
pós graduação devo ignorar?

Não 

19/11/2021 Paciente Muito ruim COVID 19 tem tratamento, não nós negue esse 
tratamento

Eu e minha filha fomos curadas pelo tratamento precoce.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim O mundo já tem estudos suficientes p provar q existe 
tratamento na fase 1 e 2 p evitar internação. Vcs estão 
politizando um assunto de saúde pública 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento deve ficar a critério médico. Não deve 
existir controle sobre o uso de medicações. 

Os medicamentos of label contribuíram para a minha cura e 
de muitos familiares

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Os fármacos reposicionados tem, Indicação ( bons 
resultados) è a autonomia Mefica deve ser respeitada 

Nao 

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como cidadã declaro que acho um absurdo se negar o 
direito a tratamento da Covid 19 utilizando se 
medicamentos que salvaram milhões de vidas no país. 
Inclusive vcs deveriam disponibilizar tratamento 
preventivo ao invés de torrar bilhões com vacinas 
experimentais que estão se mostrando verdadeiras 
bombas. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O texto deve conter uma possibilidade de tentar salvar 
as vidas

A proposta impede qualquer possibilidade de lutar pela vida 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Os especialistas que recomendam não tratar a doença 
estão ao lado da morte.

Tenho certeza que as pessoas que fizeram esse documento se 
trataram ou se tratarão caso forem acometidas pela doença.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim "Pg 16, item 13 - Há uma clara negação dos efeitos 
antivirais da Ivermectina que salvou a minha vida ao 
contrair o vírus e a despeito da minha idade e limitações 
físicas, resisti muito bem com apenas 5 dias de 
incômodo. Se países africanos, estados indianos, 
municípios brasileiros e boa parte da classe médica 
prescreveu com sucesso, por que insistem em negar as 
evidências? A Pfizer já lançou o seu antiviral, por que 
manter uma sugestão inócua, cheia de vacilos quanto a 
sustentação e o não descarte total do benefício. 
Ponham a mão na consciência e salvem vidas admitindo 
o óbvio já demonstrado pelo Premio Nobel Dr. Satoshi 
Omura, o medicamento tem sim efeito ""antiviral"", 
declarou o próprio criador da droga!!!"

A Ivermectina salvou e continuará salvando vidas, vamos 
assumir uma postura científica desatrelada da política e do 
subsídio da indústria farmacêutica! Fora outras prescrições 
que testemunho como eficazes para muitos da população 
que não se deixam manipular, sempre sob orientação de 
médicos corajosos ainda existentes neste país.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não falaram sobre TRATAMENTO PRECOCE! Isso é 
absurdo! Estão NEGANDO OS FATOS!

Repito a resposta anterior

19/11/2021 Paciente Boa não nao

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Alguns familiares meus foram tratados precocemente 
contra a Covid e ficaram bem, não precisaram ser 
internados, inclusive pacientes bem idosos e com 
comorbidades.

Alguns familiares meus foram tratados precocemente contra 
a Covid e ficaram bem, não precisaram ser internados, 
inclusive pacientes bem idosos e com comorbidades.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Peguei covid e me tratei com os medicamentos

19/11/2021 Paciente Muito ruim Minha família e eu que tenho comorbidade,CA de 
medula, fomos tratados com hidroxicloroquina e 
ivermectina. Meu filho mais velho ficou muito ruim do 
covid e foram essas medicações que o salvaram. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que os médicos sejam absolutamente livres para 
tratarem seus pacientes, do modo que covier a estes, 
segundo a melhor avaliação clínica que realizarem sobre 
como tratar a ocorrência da Covid-19.

Não.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim não não 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim "•  hidroxicloroquina/cloroquina - Ivermectina, , Esses 
medicamentos salvaram milhares de vidas brasileiras e 
tambem no mundo e vocês colocam em seu relatório a 
frase em negrito ""(recomendação forte, certeza da 
evidência moderada)"" - ISSO É RIDICULO., Eu e minha 
família inteira foram tratatos com esses remédios e 
estamos todos vivos graças aos médicos que se 
preocuparam de verdade com nossas vidas."

É incrível, vocês não recomendarem o uso de medicamentos 
como *hidroxicloroquina* isso foi um dos remédios que me 
salvou pra não agravamento da minha saúde. A história vai 
registrar o quanto vocês não são bons médicos e o quanto 
vocês foram covardes de não aceitar os medicamentos como 
eficazes.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tratei-me na fase viral com Ivermectina e Azitromicina e 
fiquei completamente curada!!!!!

Fase viral e inflamatória tem tratamento eficaz! É insano não 
tratar!!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Nao Nao

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos e especialistas se reuniram a 2 anos, vários 
médicos usam remedios para evitar internações, 
medicos tem autonomia e isso não pode ser retirado 
deles

Milhares de vida foram salvas com medicações precoces, 
impossível procurar ajuda quando estiver morrendo em casa 
por falta de ar

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Prevenção é mais racional e MAIS ECONÔMICO  além de 
possibilitar MAIS CHANCES para o paciente. Ninguém 
espera metástase para tratar o câncer. Porque não usar 
o mesmo princípio para QUALQUER DOENÇA? Há 
evidências robustas de redução de internações quando 
essa praga é tratada logo no início. Não faz sentido,  
nem do ponto de vista médico nem do econômico, 
esperar piorar antes de agir. Agradeço a oportunidade 
de apresentar minha opinião. 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid e muitos da minha família, fomos tratados 
com medicação de tratamento precoce tendo ótimos 
resultados de melhora, minha sogra foi a única que não 
utilizou pois foi ao hospital e lá não utilizavam e 
infelizmente ela veio a óbito.

A relação médico paciente deve ser respeitada, cada caso 
deve ser analisado individualmente e o paciente tem que ter 
o direito a utilização de algum medicamento caso seja do seu 
interesse, pois é a sua vida que está em risco! Já existem 
estudos mostrando os benefícios de várias dessas 
medicações, inclusive muitos médicos de renome estão 
utilizando e tendo excelentes resultados!! E ainda que não 
sejam levados em consideração, são medicações seguras e 
que não farão “mal” em sua utilização, então não existe 
motivo para sua proibição! É um direito do paciente e do 
médico que acredita que pode ser utilizado!! 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Com centenas de trabalhos com a Ivermectina dentre 
outros, serão simplesmente ignorados? 

Nada. Isso é tudo balela.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Boa A página 3 de 5 deste formulário foi suprimida e está 
oculta, o que coloca em risco a seriedade da consulta. , 
No item 16 acima, “você gostaria de alterar ou incluir 
alguma informação ao texto ?”, não houve até aqui, 
salvo em oculto ou suprimido na página 3 de 5, qualquer 
opção de incluir ou avaliar “texto” .

Como não foi disponibilizado espaço neste formulário da 
consulta, para a inclusão da minha contribuição, referente ao 
objetivo da consulta, o faço aqui :, Contraí covid19 em 
11/2020 e transmiti à minha filha (25) em casa, fui acometido 
de tosse forte, no 1o. dia de sintoma, e já no 2o. dia com a 
tosse, fui iniciado no tratamento por médico da família, com 
ivermectina 1cp para cada 30kg de peso, por 3 dias, mais 
azitromicina 1 cp ad por 5 dias, suplementos vitamina C e 
zinco, repouso, oximetria monitorada e dentro da faixa de 
94% a 98%, durante todos os 20 dias de acompanhamento, 
meu teste swab deu positivo ao 7o. dia, e a TC de tórax ao 
9o. dia deu 1% de vidro fosco, quando iniciei com cefalexina 
por 7 dias, e a tosse foi se dissipando, do 5o. ao 11o. dia 
fiquei sem paladar e sem olfato, as dores no corpo e na 
cabeça e a letargia foram do 2o. ao 6o. dia, e a evolução foi 
muito boa com o tratamento, finalizando em 16 dias todo o 
processo da doença .

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família usamos todos os medicamentos que 
querem proibir no uso contra o covid e não precisamos 
de hospital. 

Eu e minha família usamos todos os medicamentos que 
querem proibir no uso contra o covid e não precisamos de 
hospital. 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive o covid 19 e fui tratado com todos os 
medicamentos que a Conitec está contra indicando ! Eu 
atribuo a rapidez a qual fui submetido aos 
medicamentos , a minha rápida recuperação ! Fui 
tratado com , azitromicina , ivermectina , corticoide  e 
dipirona ! 

Eu trabalho atendendo ao público em geral , e as pessoas 
que tiveram a oportunidade de fazerem o tratamento com 
medicamentos logo no início do tratamento , tiveram 
maiores chances de cura e menos sequelas ! 

19/11/2021 Paciente Boa Fiz o tratamento precoce com início no segundo dia de 
sintomas e teste rápido positivo. Meus sintomas foram leves 
e no terceiro dia já me sentia bem melhor. Não evoluí para 
fase inflamatória.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Cuidamos eu e minha mulher do filho com Covid-19 e foi 
tratado com Ivermectina + HCQ + outros e ficou bom, 
sem internamento.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não concordo que a Conitec, tenha a atribuições de 
incorporação, exclusão ou alteração de novos 
medicamentos, produtos e procedimentos, bem como a 
constituição ou alteração de Protocolos Clínicos e 
Diretrizes Terapêuticas (PCDT). Com relação a Covid tem 
que entrar com medicamento imediatamente é isso que 
está fazendo que tantas pessoas não morram. 

Não. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que continue o tratamento preventivo Fiz o tratamento preventivo , na minha família , todos não 
fizeram e pegaram o  covid eu não peguei

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Distribuição gratuita nos bairros pobres Não
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os medicamentos citados tem eficácia comprovada sim., Covid tem tratamento no início e prevenção., Meu marido foi 
tratado com medicamentos reposicionados e ficou muito 
bem., Eu fiz prevenção, tambem com medicamentos 
reposicionados e, mesmo em contato com ele, não me 
contaminei., E conheço muitas pessoas que se trataram assim 
e ficaram bem., 

19/11/2021 Paciente Muito ruim A inclusão desses medicamentos para tratamento da 
Covid 19, pois fui tratada com vários dessa lista, tenho 
amigos e familiares que também foram, inclusive em 
ambiente internado, caso grave. 

19/11/2021 Paciente Regular

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não Não 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, aos medicamentos para tratar COVID 19
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19/11/2021 Paciente Boa "Gostaria apenas de testemunhar aqui que esses 
medicamentos reposicionados funciona sim, na minha 
residência eu adquiri alguns desses medicamentos no ano 
passado,  todos tivemos covid,  todos fizemos uso desses 
medicamentos e todos se recuperaram dessa peste chinesa.  
Até hoje estamos todos em ótimo estado de saúde.  O povo 
esclarecido sabe oque está por trás de todo esse caos 
mundial,  infelizmente ainda existe uma parcela de 
ignorantes que são teleguiados por alguns agentes que estão 
nos serviços públicos,em todas as instituições,  nas várias 
camadas de hierarquia,  se aproveitando desse vírus para 
interesses políticos pessoais e de poder. , Sabemos que o 
vírus existe e que é letal para alguns grupos de pessoas, mas 
sabemos também que pessoas em altos cargos públicos,  e 
poderosos endinheirados no Brasil e no mundo, estão se 
usando da ignorância de muitos cidadãos para impor suas 
vontades, disseminando o medo e a desinformação baseado 
na ""çiênssia"" para controle e dominio da sociedade. Tá 
claro ao cidadão minimamente esclarecido, que a 
preocupação de alguns que se apresentam como paladinos 
da ciência não é a saúde e bem-estar da população, mas 
algum interesse obscuro.  , "

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Tratamento imediato (ou precoce)

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Nunca vi tanto esforço para não tratar os doentes no início 
de uma enfermidade, essa conta se não for paga aqui na 
terra, do outro lado não escapa., Eu e toda minha família nós 
recuperamos utilizando esses medicamentos reposicionado

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O PROJETO DEVERIA INCLUIR FÁRMACOS BARATOS SEM 
PATENTE

o relatório não contempla os fármacos baratos sem patente

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Qual solução seria indicada pela Conitec , ao paciente 
que tem sintomas iniciais de Covid? Esperem pela 
intubação, que sabemos ser bem ineficiente para uma 
doença comprovadamente sanguínea. Por favor , 
deixem os médicos trabalhar em PAZ

Sou dentista e tomei regularmente IVERMECTINA durante a 
pandemia e trabalhei quando precisei. Sem vacinação. 
Alguém aí já teve dor de dente? Dá para ficar em casa e 
esperar?

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor de meios de tratamento preventivo e 
precoce, deixar chegar a estado de precisar ir para o 
hospital é  absurdo. Temos o direito de escolher ou não  
ser tratados  com a alternativa de nosso médico. , Sou a 
favor de tratamentos alem da vacina.

Acho tudo isso politicagem,  comecem a analizar cidades que 
fizeram o tratamento preventivo e precoce. Mostrem  
relatorios e resultado para a sociedade e para o mundo, dizer 
que não  faz efeito  os medicamentos é  jogar na lata do lixo 
o diploma dos médicos.  Procurem bem que vão  encontrar 
resultados positivos.

19/11/2021 Paciente Muito ruim É INACREDITAVEL QUE DEPOIS DE 2 ANOS DE 
PANDEMIA, VOCÊS QUEIRAM EXCLUIR A POSSIBILIDADE 
DAS PESSOAS SE TRATAREM DE COVID. ESTIVE 
ACOMETIDO DESSA DOENÇA E FUI TRATADO COM 
VARIOS REMÉDIOS QUE ESTÁ NESSA LISTA. RETIRAR A 
POSSIBILIDADE DE TRATAMENTO, IMPEDINDO DE TER 
NO SUS ESSES REMÉDIOS É GENOCÍDIO! EU ME CUREI 
DO COVID E CONHEÇO DIVERSAS PESSOAS QUE 
TAMBÉM FIZERAM USO DESSES MEDICAMENTOS E SE 
CURARAM TAMBÉM, GRAÇAS A DEUS!

MINHA FAMILIA E EU NOS TRATAMOS DE COVID E FOMOS 
CURADOS, USANDO VARIOS MEDICAMENTOS DESSA LISTA.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta não invlui vários medicamentos que vêm 
sendo utilizados há meses e q são seguros e de baixo 
custo. Por isso considero o relatório parcial e 
tendencioso.

Gostaria que fossem incorporadas as experiências clínicas e 
científicas de vários profissionais que estão utilizando com 
eficácia relevante vários dos medicamentos que foram 
rejeitados pelo relatório. 

19/11/2021 Paciente Muito boa Todos son cidadãos  tem o direito de receber os 
medicamentos do tratamento precoce e preventivo 

Tratamento precoce e preventivo salvam vidas 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade de prescrição  para os médicos é primordial para 
salvar vidas

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem q permitir ao profissional da saúde a utilização de 
medicação para a fase inicial da doença 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Todos os tratamentos que mostraram resultados na prática, 
nem que seja para uma pessoa, devem continuar a serem 
utilizados, pois se salvarmos uma vida sequer, a exemplo de 
muitos que assim foram salvos, já vale a pena. Depois que a 
pessoa pegou a doença, vacina não serve para mais nada, só 
o tratamento de recuperação.  

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Sim., Eu sou leigo em medicina, entretanto, não sou burro. , 
Desde o início da pandemia, não faço outra coisa a não ser 
pesquisar o que tem sido feito por médicos do mundo todo. 
Tenho acompanhado a determinação de vários médicos em 
salvar vidas, que ao contrário destas entidades nacionais 
citadas no item 2 do relatório, estão  prescrevendo 
medicamentos off label, com excelentes resultados.,  Onde já 
se viu impedir o médico de procurar salvar vidas? , Eu não 
sou político, aliás não tem um que me represente, portanto  
não estou defendendo a posição de ninguém., Não consigo 
entender como vocês tratam a vida desta forma, impedindo 
que os médicos tentem salvar seus pacientes. Eu acho que 
vocês deviam ajudar a tentar salvar vidas e não, impedir que 
dedicados médicos cumpram o juramento que fizeram 
quando concluíram seus cursos., Se vocês tivessem ouvido 
estes abnegados médicos brasileiros que estão se dedicando 
assaltar vidas, teriam meu apoio. , Eu perdi vários parentes, 
inclusive um irmão. Gostaria de tê-los visto fazer o 
tratamento precoce, com acompanhamento médico. 
Infelizmente, só foi prescrito analgésico até o agravamento 
sendo internados para aguardar o pior., Solicito 
encarecidamente que ouçam os médicos brasileiros que 
estão empenhados em salvar vidas e mudem o conteúdo do 
item 5.

19/11/2021 Paciente Muito boa TRATAMENTO PRECOCE SEMPRE

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim A COVID-19 deve ser tratada. Durante a pandemia eu e toda minha família contraímos a 
doença. Todos oramos pelo tratamento imediato, todos 
estamos bem e não precisamos de hospitalização., Por favor 
revejam o parecer de vocês.

Página 706 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Acrescentar o tratamento precoce da COVID-19 com: 
Ivermectina, Azitromicina, sulfato de hidroxicloroquina, 
e difosfato de cloroquina. Esse tratamento precoce 
salvou muita vida, inclusive a minha.

Vocês estão agindo como políticos e não como técnicos. Não 
tenham medo de lutar pela vida. O futuro mostrará como 
estamos certos. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A população precisa de atendimento com medicação 
preventiva.

Sim, com essas medidas vcs pretendem que não  se faça  
nada nos postos de saúde? E cause com isso a morte de 
muitas pessoas?

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Deve haver sim, tratamento precoce com medicamentos já 
conhecidos e largamente utilizados tais como Ivermectina, 
Hidroxicloroquina e Azitromicina.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Graças aos medicamentos utilizados pelos médicos, a 
minha mãe, tios e colegas de trabalho se recuperaram 
do covid através dos medicamentos utilizados. 
Medicamentos esses que pra vocês ""não tem 
eficácia""."

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor da autonomia médica no tratamento da 
COVID com medicamentos reposicionados.

É inadmissível não tratar o doente quando detectada a 
doença!

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não se deve, contrariando a base da ciência, retirar uma 
possível medicação que é autorizada o uso, para um possível 
tratamento, qualquer que seja. O simples fato da 
desigualdade biológica, nem todos temos a mesma formação, 
retirar medicamentos de possível tratamento constitui um 
assassinato. Querer padronizar um atendimento é mais grave 
ainda, uma tentativa de genocídio.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A autonomia médica deve ser respeitada para que possa 
ser levada em conta as particularidades de cada 
paciente. Na Medicina a padronização não deve ser um 
fim. O médico tem que ser livre para prescrever, após o 
entendimento das circunstâncias de cada paciente.

Às instituições cabe orientar, jamais proibir ou obrigar um 
procedimento médico.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e meu marido fomos tratados com o tratamento 
precose para Covid-19 e não tivemos nenhuma sequela 
grave. Ele deve continuar salvando vidas.

O tratamento precose deve continuar 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim O uso dos remédios reposicionados salvaram a minha 
vida, pois quando contraí a doença em fevereiro de 
2021 havia um problema sério de vagas para internação 
em minha cidade.

O fato de não ter possibilidade de internação em minha 
cidade fez com que usássemos ivermectina, azitromicina, 
hidroxicloroquina, dexametasona, vitamina C e D para 
diminuir o vírus da Covid19. Tive 50% dos pulmões 
comprometidos e esses remédios reposicionados foram a 
causa de eu não morrer, pois nem internação em hospital 
não foi possível por não haver vagas. Estou no RJ hoje, 
respondendo essa pesquisa e sem acesso aos documentos 
que possuo, mas sendo necessário posso enviá-los após dia 
39, quando volto para Manaus.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim O relatório em questão não contempla os fármacos 
baratos e sem patentes que estão sendo usados com 
eficácia, segurança e resultados satisfatórios, há 22 
meses. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Faltam no relatório drogas reposicionadas, cujo os 
estudos são estão divulgados, e estão salvando vidas

não

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Adicionar o tratamento ao covid na fase preventiva, 
inflamativa., Tratar o covid antes para prevenir 
internações,  usar corticoides antibioticos etcs 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce vem salvando vidas. Como ignorá-
lo?
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incluir os remedios para tratamento precoce da COVID. 
Tive parentes que acompanhei o tratamento desde o 
primeiro dia com ivermectina, colchicina, azitromcina e 
budesonida alem de vitaminas, todos estão bem e sem 
sequelas. 

Escutem a população, escutem os que ficaram bem e 
iniciaram o tratamento no primeiro dia de sintoma. Liberem 
os testes rapido para que os menos favorecidos consigam se 
tratar com rapidez! ???? 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Total autonomia médica com conivência do paciente É CRIMINOSO deixar um paciente sem tratamento!

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É inadmissível que não se observe e valorize os tratamentos 
medicamentosos com que milhares de médicos salvaram 
vidas.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Onde estão os procedimento do tratamento precoce e 
preventivo ? Onde estão os óbitos pela vacina ? Onde 
estão os efeitos colaterais da vacina ? Usei tratamento 
precoce, não fui vacinado e saio todos os dias só uso 
máscara se for obrigado dentro de estabelecimentos 
para não serem penalizado …O problema existe mas não 
está sendo tratado como deveria. 

Não existe vacina, existe um mundo sendo feito de cobaia 
considerando que uma vacina leva mais de cinco anos para 
ser vacina. Logo somos cobaias nas mãos de pessoas que 
causaram o problema.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sempre que houver qualquer proposta sobre 
tratamento, orientação ou qualquer outra decisão sobre 
a saúde das pessoas donas de suas faculdades mentais, 
deve-se colher sua autorização expressa, antecedida por 
informações detalhadas. 

"Absurdo que  só agora, depois de tantos males causados a 
pessoas inocentes, venham fazer ""Consulta Pública"" da 
opinião da população. Faltou respeito ao público. Não  
esperem aplausos. Esperem muitas cobranças. "
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A Índia é um case de sucesso no controle da doença, mesmo 
sendo um país extremamente populoso e altamente precário. 
Fazem uso do tratamento precoce, assim como em Porto 
Seguro, q apresenta uma das menores taxas de mortalidade 
do país. Além disso, fazem rastreamento de doentes, 
medicam e conseguem reduzir a transmissibilidade, 
diferentemente da estratégia vacinal q de início, existia a 
promessa de conter a disseminação do vírus. Muitos casos de 
pessoas vacinadas sendo contaminadas, internando e até 
mesmo morrendo. A Europa amarga novas ondas e 
crescimento da curva de contaminação em quase todos os 
países( exceto a Suécia), com quase todos esses países 100% 
vacinados, pois falta estratégia de tratamento precoce para 
contenção da carga viral, e dessa forma, redução da 
transmissibilidade. O corpo técnico da Conitec deveria entrar 
em contato com Secretários de saúde q estão atuando na 
linha de frente q medicam e controlam assim, a transmissão 
comunitária. Porto Seguro. Búzios. Porto Feliz, dentre tantos 
outros municípios.  Trabalho belíssimo, de rastreamento e 
tratamento. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sempre fomos orientador ao tratamento precoce para 
quaisquer doenças e agora os interesses da NOM quer 
redução da população provocando, aí sim, um 
genocidio., Isso está escancarado em várias 
manifestações do Bil Gates e de outros dirigentes de 
Davos etc. , A vaChina está matando mais que a doença 
e matará muito mais. , Os mais bem informados estão 
vendo. 

Em minha casa o único teimoso que se vacinou foi meu sogro 
que trouxe com a vacina a peste chinesa pra minha casa e 
contaminou a todos (5pessoas). , Ninguém foi ao hospital, 
fomos atendidos pelos médicos pela vida em casa. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Faltam os medicamentos mais baratos e já utilizados no 
mercado 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Todo paciente tem direito e deverá ser tratado com 
medicações pelo SUS.

Deverá ser levado em consideração, os casos e relatos de 
tratamento ambulatorial da Covid 19  com sucesso em vários 
estados do país. Os médicos deverão ser ouvidos e são eles 
que devem indicar a melhor forma de tratamento da Covid 
19 e qualquer outra doença. Eu e muitos familiares  tivemos  
e  fomos tratados da Covid 19 ambulatorialmente.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nenhuma alteração no momento Informações sobre os sintomas , e doenças  auto-imuni 
desenvolvidas   pós vasina 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui diagnosticada com covid e fiz o tratamento com 
remedios mencionados e tive uma otima recuperação.., 
assim que medicada os sintomas regrediram.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tirar autonomia de médicos e paciente?, Daqui pouco se 
tivermos dor de barriga não poderemos mais fazer 
tratamento precoce

19/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Todo e qualquer paciente com sintomas de doenças 
deve ser tratado, conforme decisão dos Médicos que o 
assistem. Nosso país só não teve mais MORTES em razão 
de tratamentos precoces prescritos por Médicos em 
todo o Brasil. Senão, vejam quantos pacientes foram 
recuperados dessa VIROSE e PANDEMIA. 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular O tratamento precoce é fundamental para salvar a vida 
de qualquer pessoa em qualquer doença.

Nenhum resultado depende exclusivamente do tratamento 
feito ou somente do paciente... depende de ambos

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Quero tratamento para covid

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim CONHEÇO VARIAS PESSOAS QUE FORAM ACOMETIDAS 
PELO COVID E FIZERAM O TRATAMENTO COM ESSES 
MEDICAMENTOS QUE VOCÊS NÃO CONSIDERAM 
EFICAZES. INCLUSIVE MINHA FILHA E MEU GENRO SE 
CURARAM RECENTEMENTE COM ESSE TRATAMENTO.

NÃO IMPEÇAM DAS PESSOAS BUSCAREM TRATAMENTO. 
ESSES REMEDIOS FUNCIONAM!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa TEM QUE DEIXAR OS ÓRGÃOS DE SAÚDE, 
PRINCIPALMENTE OS MÉDICOS TRABALHAREM COM O 
TRATAMENTO PRECOCE, TIREM AS RESTRIÇÕES DOS 
MEDICAMENTOS, QUE AS FARMÁCIAS POSSAM VENDER 
SEM REICEITA MÉDICA, ANTES DA TAL PANDEMIA, ESTES 
MEDICAMENTOS ERAM VENDIDOS LIVRIMENTE. HOJE, 
COM A CRISE IMPLANTADO PELOS GOVERNANTES E 
PREFEITOS O POVO ESTÁ RUIM FINANCEIRAMENTE, 
COM A LIBERAÇÃO DOS MEDICAMENTOS, IRÁ SAUVAR 
VIDAR. DEIXEM O POVO VIVER.

ABOLIÇÃO TOTAL DO LOCDAL.

19/11/2021 Paciente Boa
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Temos que ter o direito ao tratamento para a covid 19 
todos os médicas que tratam estão fora. Pq? Eu e meus 
familiares nos tratamento e fomos curados pelo trat. 
imediato , com invermectina, cloroquina, 
azitromicina,zinco, vit d , corticóides e dentre outros. 
Queremos ter o direito de decidir com o médico. Tenho 
relato em vídeo e que pode ser exposto. Isso é um total 
absurdo que vocês estão fazendo negando ao 
tratamento precoce. Eu e meus familiares e amigos 
somos a prova viva. Temos um número bem maior de 
curados do que em.mortes e qie em.muitas das vezes 
nem era por covid. SIM AO TRATAMENTO IMEDIATO A 
COVID TEM CURA, QUEM DEVE DECIDIR O 
TRATAMENTO E O MÉDICO E PACIENTE.

Sim ao tratamento imediato a covid tem cura somos milhões 
de curados.

19/11/2021 Paciente Muito ruim A alteração seria autorizar o uso de medicamentos pelo 
SUS para o tratamento precoce.

Acho um absurdo não podermos receber medicação para a 
Covid...Não entendo porque tanta propostas 
absurdas...Sabemos que o tratamento precoce ameniza os 
sintomas e fica parecendo que os especialistas e 
pesquisadores contra esse tratamento estão querendo ver 
pessoas morrendo sem poder se tratar... Continuo achando 
um grande absurdo tudo isso....

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Indico tratamento precoce para covid

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tive familiares e amigos que acompanhei que tiveram 
covid-19 e foram tratados com ivermectina e 
azitromicina e nem chegaram na fase inflamatória da 
doença. O tratamento precoce salvou muitas vidas e a 
mídia não informa! É só verem o número de 
recuperados! Não a este relatório absurdo que proíbe 
médicos de prescreverem tratamentos alternativos 
contra essa doença! Muitas vidas já foram salvas!
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19/11/2021 Paciente Muito ruim O texto é completamente equivocado. Tive covid e crise 
renal ao mesmo tempo, fui tratada com medicamentos 
que a proposta recomenda a não utilização, isto é um 
absurdo.

Perdi um sobrinho de 31 anos e um cunhado de 57, que 
foram tratados somente com paracetamol.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Medicamentos  necessários , tradicionais  no meio 
médico devem ser ministrados em pacientes de Covid, 
sim, evitando as internações.  Está  havendo 
interferência na área  clínica,  médica responsável. 

Infelizmente a invasão estatal e política está penalizando os 
cidadãos 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratar sempre do doente para garantir o direito básico 
do ser humano que é a vida

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Acrescentar o tratamento precoce da COVID-19 com: 
Ivermectina, Azitromicina, sulfato de hidroxicloroquina, 
e difosfato de cloroquina. Esse tratamento precoce 
salvou muita vida, todos que conheço da área médica ao 
meu redor utilizam e recomendam. Minha família toda 
foi tratada com ele.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Meus familiares que contraíram o vírus receberam 
tratamento medicamentoso ambulatorial contra a Covid-
19 e ficaram bem. Não precisaram ser internados, 
inclusive pacientes idosos e com comorbidades.

Meus familiares que contraíram o vírus receberam 
tratamento medicamentoso ambulatorial contra a Covid-19 e 
ficaram bem. Não precisaram ser internados, inclusive 
pacientes idosos e com comorbidades.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Falta inserir o tratamento precoce. Não. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, deve ser aprovado o tratamento precoce. Por que não se admitir o tratamento precoce? Isto virou uma 
briga política sem o menor pudor. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Acho que deveria ser regulamentado o tratamento 
precoce da doença e não esperar o agravamento do 
paciente. , Como pode esperar sentir falta de ar pra 
receber tratamento? , 

Sobre a ineficiência do tratamento com os medicamentos 
como a ivermectina e outros; eu vivenciei na realidade de 
vários amigos e meus filhos que tiveram o covid; o resultado 
positivo dessas medicações. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Acho importantíssimo ter essa medição para tratamento do 
covid19 e que seja oferecido pra todos que queiram. Chega 
de hipocrisia da mídia podre.... importante é salvar vidas...

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu apoio o uso de remédios já conhecidos de forma 
preventiva ou não no combate a pandemia do Covid.
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Os medicamentos de tratamento precoce devem estar a 
disposição da população, cabendo ao médico e paciente 
decidir pelo seu uso. Utilizado nos primeiros dias de 
sintomas com covid-19 o tratamento inicial reverteu o 
quadro de infecção, evitando assim a hospitalização.   

Parem de politizar o tratamento em saúde. Deixem médicos e 
cientistas trabalharem. Muitas vidas se perderam pela falta 
de acesso ao tratamento no início.     

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce funciona e salvou várias vidas na 
nossa família, inclusive a minha 

Esse tratamento está sendo reconhecido como eficaz em 
vários países. A relação custo/benefício já se mostrou 
excelente 

19/11/2021 Paciente Muito boa Todas as pessoas da minha família foram tratadas com 
esses medicamentos 

Isso nem deveria ser objeto de consulta pública pois os 
estudos publicados não deixam dúvida sobre a eficácia dos 
fármacos em questão 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Apoio o uso de medicamentos off label para o 
tratamento da covid 19

19/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, o tratamento com todas as medicações que o 
manual está negando agora, precisa sim ser 
recomendado a todos que tiverem sintomas 
característicos de COVID-19 o quanto antes forem 
identificados.

Todos da minha família tivemos todos os sintomas 
característicos, fomos diagnosticados com COVID-19 por 
médicos da região e os mesmos nos recomendaram o 
tratamentos com esses remédios e melhoramos em 
pouquíssimos dias, sem nenhum agravamento ou sequela 
que nos impedisse que seguir com a vida normalmente. Esses 
medicamentos devem ser recomendados sim, é uma questão 
de humanidade, a negação deles é uma crueldade com a 
população, pois existe uma forma segura, barata e simples de 
tratamento, e querem negar por questões políticas.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim o tratamento tem que ser feito com medicação, essa 
doença tem como tratar.

o tratamento tem que ser feito com medicação, essa doença 
tem como tratar.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como um orgão governamental pode impedir o 
tratamento de uma doença que tem medicação eficaz. 
Isso é um crime contra a humanidade. Os responsáveis 
vão responder por esta ação no Tribunal Internacional.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria apenas de informar que meu marido foi 
tratado da COVID 19 com os medicamentos que 
constam no relatório e foi salvo por eles
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Inclusão dos fármacos reposicionados que têm 
contribuído abundantemente para salvar vidas.

Este relatório não contempla os fármacos reposicionados que 
vêm salvando vidas em todo o mundo. Algo vergonhoso para 
o Brasil.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A idroxicloroquina e ivermectina foram utilizadas por 
parentes com COVID e foram curadas sem qualquer 
agravamento, contrário aos que utilizaram outros 
medicamentos mais comuns como dipirona., Portanto, 
não deve proibir o profissional da saúde, no caso 
concreto, prescrever esses medicamentos.

19/11/2021 Paciente Boa Eu não tive Covid, além dos cuidados com reclusão, uso 
de máscaras e outros cuidados, tomo regularmente 
Ivermectina, zinco, complexo vitamínico e cúrcuma para 
melhorar imunidade.

Faço tratamento profilático com Ivermectina.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acredito no tratamento por fases, em Abril desse ano 
meus pais e padrinhos tiveram covid e se não fosse o 
tratamento por fases  acredito que eles são  teriam 
melhorado bem pois todos tem vários problemas de 
saúde e nenhum precisou ser internado, lógico que sei 
que cada um reage de forma diferente mas acredito 
muito que tratando cada fase como deve ser  desde os 
primeiros sintomas cai muito o risco de piorar

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento de covid é crucial pra manter vidas A proposta é indigna ! 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada da COVID-19 com tratamento precoce uso da 
ivermectina azitromicina.

Fui vacinada e contraí COVID-19, tratei com azitromicina e 
anticoagulante

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce dá resultado
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce foi fundamental para que eu não 
morresse.

Tratamento precoce para todos. Por questão de humanidade.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meus pais e outros familiares e alguns amigos com e sem 
comorbidades, tiveram Covid ano passado e este ano, foram 
tratados com medicamentos antivirais, anticoagulantes, 
azitromicina, ivermectina, entre outros, sem maiores 
complicações e estão todos muito bem!!! Conheço pessoas 
que não pararam de trabalhar durante a pandemia, tomaram 
ivermectina e não se infectaram. , , Antes tentar, que não 
fazer nada…. Um tratamento para câncer funciona para um 
paciente e não funciona para outro. Cada organismo reage 
de uma forma e acredito que tudo que for necessário, deve 
ser feito para salvar vidas. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Acrescentar o tratamento precoce da COVID-19 com: 
Ivermectina, Azitromicina, sulfato de hidroxicloroquina, 
e difosfato de cloroquina. Esse tratamento precoce 
salvou muita vida, inclusive a minha.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Já respondi o necessário. , , Este relatório do CONITEC é vergonhoso., Será que ele foi 
feito pelo Mandetta?, , Isto é um absurdo. Um desrespeito a 
humanidade., Rejeitar o tratamento precoce  é um Crime à 
Humanidade., Adoeça, fique em casa e esperar para morrer? 
O que é isto? Que atitude diabólica é esta?, Pelo amor de 
DEUS!!! Já diz o ditado. A prevenção é melhor que o 
remédio., Será que vocês estão recebendo propina para 
matar as pessoas? Esta atitude é abominável. Eu repudio 
totalmente., , Este relatório é horrível !, Uma barbaridade., , 
Cândida Maia Freire

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Óbvio q sim. Incluir as drogas reposicionadas que 
salvaram e salvam vidas! , ??Azitromicina,, ?? 
Ivermectina, , ??Hidroxicloroquina, , ??Budesonida, , 
??Zinco, , ??Proxalutamida, ??Diloxanida. , 
??Ivermectina, ??Nitazoxanida, ??Budesonida inalatória 
, ??Dimetilprednizolona , ??Vitamina D , ??Colchicina , 
??Hidroxicloroquina , ??Heparina , ??Munilmax , 
??Dutasterida

Que vergonha é essa consulta. Que O Eterno tenha 
misericórdia de vcs. Ele vê tudo!!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Falta os remédios tradicionais que não tiveram contra 
indicações nós últimos dez anos. Cuja eficácia ou as 
evidências comprovadas com milhares de pessoas 
tratadas na Covid19

Transparência na mídia oficial, covarde e arbitrária de nem 
ao menos debater com cientistas e profissionais que atuam 
no dia a dia, só apresenta especialista de plantão

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Queremos distribuição gratuita dos medicamentos 
baratos p tratamento precoce, 
ivermectina,cloroquina,azitromicina,vitamina d e zinco 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Poderia incluir as fases do tratamento Todos da minha família que foram tratados inicialmente 
tiveram recuperação rápida. Apenas meu tio veio a óbito por 
ñ iniciar o tratamento. Um total de 6 pessoas da minha 
família sr recuperaram com o tratamento precoce.

19/11/2021 Paciente Muito ruim A experiencia e o conhecimentoclinico do médico 
deveser muito considerado. , Fui contaminado por esse 
virus chines e tratado com com o Protocolo quetem 
salvado vidas., tive um processo inflamatorio(pela TC, 
30%de comprometimento pulmonar), semfaltade arou 
outos sintomas., fuitratado com corticoides 
endovenosos e anticoagulante ambulatorialmete. Em 10 
dias estava curado e sem sequelas. Querem  acabar com 
o que está dando certo clinicamente?

O que voces estão propondo é negar o que está salvando 
vidas!! Qual o interesse por detras dessa atitute?

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Todo ser humano tem direito à tratamento no início da 
doença, e não pode ser diferente com a Covid 

Eu fiz o tratamento precoce e conheço muitas pessoas da 
minha cidade que tb fizeram e nenhuma se agravou
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Tem que incluir o tratamento precoce, imediato, 
antecipado ou como quiserem chamar., Peguei covid, 
muito antes de me vacinar e em 3 dias estava curado 
com ivermectina, hidroxicloroquina,  azitromicina,  
vitamina C, vitamina D, Zinco.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Meu Pai, minha Mãe e meu esposo contraíram o 
covid19 e foram tratados precocemente com:  
hidroxicloroquina, ivermectina, vitamina D, Vitamina C e 
Zinco. E quando chegou o resultado positivo do vírus, 
eles já estavam recuperados, sem a necessidade de 
internação.

Disponibilizar os respectivos medicamentos no SUS ; 
Respeitar a  Independência funcional do médico para que 
decida com seu paciente o melhor tratamento, como a 
efetividade na prescrição de tratamento off-label.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

19/11/2021 Paciente Boa Deve haver o tratamento ambulatorial para a Covid !!! Precisa ter o tratamento ambulatorial para a Covid !!!

19/11/2021 Paciente Muito ruim Seguir as recomendações dos profissionais doutorados e 
mestrados

As recomendações dos profissionais da área de saúde devem 
ser atendidas e seguidas

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda doença TEM que ser tratada o mais cedo possível.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Um verdadeiro absurdo a recomendação do não tratamento 
da Covid, isso precisa ser revisto.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É lamentável que após 18 meses de Covid no Brasil, esse 
órgão não recomenda nenhum medicamento. Ainda 
acham que o correto é ficar em casa e só procurar um 
hospital quando sentir falta de ar!!! Para que??? Para 
ser intubado e morrer.  Existem centenas de médicos 
que tratam as pessoas desde o início com inúmeros 
medicamentos. Outros Países utilizam determinadas 
medicações e estão salvando suas populações.... Por 
que o povo Brasileiro precisa morrer?  Com essas 
recomendações é isso que vocês estão fazendo. 
Matando as pessoas.  

Minha mãe faleceu de Covid em junho, mesmo com as duas 
doses da vacina (a 2. Dose foi em abril) infelizmente não foi 
tratada no início, não deram nenhum medicamento e 
somente quando sentiu falta de ar, foi internada e intubada. 
MORREU. É exatamente essa a recomendação que estão 
definindo para 220 mi de pessoas. Simplesmente 
inacreditável. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim “Gostaria que considerassem todas as formas de 
tratamento precoce que tem salvado vidas “
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha esposa e filha foram tratadas com nitozaxinida 
(Anitta) e azitromicina desde que receberam o 
diagnóstico de Covid e graças a esses remédios não 
precisaram de internação. 

É no mínimo temerário afirmar categoricamente que 
ivermectina, Anitta e azitromicina não são eficazes no 
tratamento da Covid. Entre aguardar até ficar sem ar, ser 
internado e respirar por aparelhos eu escolho o tratamento 
alternativo.

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce se mostra eficaz, não recomendar 
o uso das medicações necessárias é, absurdo, vai contra 
a realidade médica.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Importante o tratamento precoce

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acrescentar o tratamento precoce da COVID-19 com: 
Ivermectina, Azitromicina, sulfato de hidroxicloroquina, 
e difosfato de cloroquina. Esse tratamento precoce 
salvou muita vida. Salvou as vidas de minha mãe, irmã e 
minha avó.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fui paciente e tive familiares também, graças a Deus 
tivemos acesso ao tratamento precoce. Não tirem o 
direito do povo de ter acesso a um tratamento. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive Covid e devido ao tratamento que me foi 
ministrado apesar de ser ex fumante além de não ter 
tido nenhuma falta de ar fiquei curada completamente, 
acho irresponsabilidade não ser tratada qualquer 
doença, ainda mais a Covid 19 que matou tantas 
pessoas no mundo, isso para mim é crime de 
responsabilidade, é assassinar pessoas em massa!

Eu tive Covid e devido ao tratamento que me foi ministrado 
apesar de ser ex fumante além de não ter tido nenhuma falta 
de ar fiquei curada completamente, acho irresponsabilidade 
não ser tratada qualquer doença, ainda mais a Covid 19 que 
matou tantas pessoas no mundo, isso para mim é crime de 
responsabilidade, é assassinar pessoas em massa!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sim. Eu tomo ivermectina regularmente desde antes da 
pandemia e SEQUER tive sintomas da convid19.

Sim. Façam uma pesquisa comparando RN e DF. , Eu fiz e 
acompanhei estes dois estados e, apesar do DF tem 560 mil 
pessoas A MENOS que RN, no RN MORRERAM MENOS 
pessoas porque  lá FOI LIBERADO medicamentos de uso 
precoce de forma generalizada porque o PREFEITO  de Natal 
liberou os médicos para o tratamento precoce. Em seguida 
todo RN foi socorrido por Natal. FAÇAM a comparação entre 
estes estados. , Eu tomei as 2 doses em maio e outubro 21, 
mas continuo tomando ivermectina., Att., Edison 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família e outros tratamos precocemente 
com os medicamentos recomendados e com 
acompanhamento médico e fomos TODOS CURADOS

19/11/2021 Paciente Muito ruim Deveriam usar a Ivermectina, A Azitromicina e a 
Hidróxicloroquina( ou similares) para o tratamento.Em 
casa nós todos pegamos  e nos tratamos assim logo no 
início e ficamos bem rapidamente.

19/11/2021 Paciente Ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É um absurdo deixar os pacientes sem tratamento, já 
que é possível evitar internações com estes 
medicamentos reposicionados. Sugiro consultar médicos 
com baixos índices de morte entre seus pacientes. 
Médicos que querem de fato salvar seus pacientes.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim As pessoas precisam de tratamento , e os fornecidos 
evitaram que muitos morre em.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Onde estão os medicamentos baratos e seguros do 
tratamento imediato?

A autonomia médica deveria ser intocável. Respeitem-na!

19/11/2021 Paciente Boa Gostaria de informar que sou a favor do tratamento da 
covid 19 pois usei e toda minha familia tambem usou e 
estamos bem.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Meu marido teve covid e ficou bem mal,saturação chegou a 
89 ,foi um desespero, só depois que ele começou com alguns 
remédios do kit covid foi que o organismo dele reagiu e de 
um dia pro outro já melhorou muito. Bom no caso dele os 
remédios funcionaram, pode ter pessoas que não funcionam, 
mas eu acredito que as pessoas tem que ter a escolha de 
fazer o tratamento enquanto não temos um remédio para 
tratamento de covid no Brasil. 

19/11/2021 Paciente Muito boa
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Todos temos que ser a favor de todos esses 
medicamentos para o tratamento do Covid.

Fui curada do Covid, em casa, de forma rápida e tranquila, 
graças aos que tomei, ou seja, todos esses medicamentos 
que estão sendo condenados aqui, me salvaram. Sou 
totalmente a favor deles. É um absurdo haver uma proposta 
como essa que está acontecendo aqui. 

19/11/2021 Paciente Ruim Eu tive covid, precisei de tratamento e no inicio não fez 
efeito, estava ficando pior a cada dia. Apenas quando 
passei a usar o anticoagulante, azitromicina, budesonida 
e um antialérgico eu comecei a melhorar. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Alguns medicamentos utilizados com excelente resultado, e 
recomendados em vários países, inclusive recentemente pela 
OMS, estão de fora do protocolo do SUS.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Retiraram medicamentos sem patente e que são de 
preço acessível para a população

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Valorizem o trabalho árduo dos profissionais da Saúde 
que utilizaram medicamentos reposicionados e outras 
formas de tratamentos para curar os nossos queridos da 
COVID 19.

Respeitem a Medicina. Menos ideologia, por favor.

19/11/2021 Paciente Muito ruim defendo a liberdade médica para tratar os pacientes. Eu 
mesma fiz o tratamento com inermectina, colchicina, 
corticoides e anticoagulante, cada um no devido tempo 
conforme orientação do meu médico. Meus familiares 
que também tiveram covid se trataram e também se 
recuperaram sem nenhuma complicação. Então acretito 
que exista evidência de que esses tratamentos 
funcionam.

sou contra o passaporte vacinal, já que as vacinas são 
experimentais e inclusive eu já tive o covid.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim A COVID deve ser tratada no início dos sintomas. O SUS 
precisa garantir a medicação aos pacientes dos postos de 
saúde e hospitais públicos! O tratamento preventivo salva 
vidas!
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada e salva com o tratamento inicial da doença. É 
um absurdo negar isto a sociedade.

Liberdade para os médicos cuidarem dos seus pacientes 

19/11/2021 Paciente Boa Explicar melhor sobre o que é o tratamento precoce. 
Liberdade do seu médico poder indicar o medicamento 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Minha família e eu tivemos Covid, fizemos o tratamento em 
casa, com alguns medicamentos citados como não eficazes, 
mas fomos curados e não tivemos sequelas. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim VARIAS PESSOAS DA MINHA FAMILIA TIVERAM COVID E 
FORAM TRATADOS COM VARIOS MEDICAMENTOS QUE 
ESTÃO NESSA LISTA.

NÃO EXCLUAM ESSES MEDICAMENTOS POIS SALVARAM 
MUITAS VIDAS.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Um absurdo não tratar a doença.  As vacinas são 
experimentais. Tratamento precoce salva. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Manter os medicamentos e tratamentos que já eram 
utilizados. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não tratem a saúde da população com desprezo, todos tem 
direito a viver, lumitar o acesso a tratamento e um crime., 
Vivemos em um pais onde povo sempre tratou de suas 
enfermidades, muitas vezes sem apoio de seus governante e 
agora a politicagem está criandp regras que impossibitarão o 
tratamento  preventivo ao COVID 16. Deixo aquí meu 
protesto.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos tem que ter autonomia para receitar os 
remedios que realmente ajudam a combater o covid e 
que foram colocados como não recomendados como: 
Azitromicina, Hidroxicloroquina, Ivermectina, Anita, 
anticoagulantes, corticoídes e outros que forem 
necessários.

Tive covid em dezembro de 2020 e me curei com  remedios 
no início dos sintomas e são eles: Azitromicina, 
Hidroxicloroquina, Ivermectina, corticoide (a partir do sexto 
dia), Vitamina D e Zinco, não fui hospitalizada e meu pulmão 
nem chegou perto de 25% de comprometimento. Deixem os 
médicos /pacientes decidirem o tratamento correto!
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim COVID tem cura, e o tratamento inicial é 
imprescindível!!!

Todo cidadão tem o direito de ter tratamento precoce!!!

19/11/2021 Paciente Ruim Que os medicamentos ministramos no tratamento 
precoce fossem melhor estudados pela Conitec

Não 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim As pessoas precisam de tratamento médico 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Por que ignoram a Ivermectina? Por que ignoram a 
hidroxicloroquina? Porque são muito baratos?

"O SUS é fundamental para nós brasileiros. E fundamental 
oferecer ao paciente a possibilidade de se tratar 
imediatamente. O resultado do ""fica em casa"" volte quando 
o problema agravar não deu certo. É necessário a 
APROVAÇÃO o início imediato a assistência terapêutica e a 
incorporação de tecnologias (de baixo custo) em saúde no 
âmbito do SUS. Afinal, o dinheiro vem de nossos impostos. 
Talkei!!!!"

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fui paciente de COVID e o que me salvou o ser tratado 
com azitromicina  e hidroxicloroquina. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim O médico fez o tratamento preventivo comigo e hj estou 
viva para contar.

Ose o tratamento fosse preventivo muitas vidas seriam salvas
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que avaliassem os estudos e resultados de 
cidades vomo Porto Seguro, Porto Feliz, Brusque entre 
outras cidades que diminuíram o número de intetnações 
por Covid 19 utilizando os medicamentos q não estão 
sendo recomendados. Ou seja o Tratamento Precoce.

"Sim.da mesma forma que o Secretário de Saúde da minha 
cidade não é formado na área da Saúde e não crê na eficácia 
dos medicamentos "" não recomendados' eutbm não sou 
formada na área de saúde. Mas sempre pesquiso os prós e 
contras no caso Covid 19. Já fui infectada por todas as 3 
cepas e de todas elas fui curada utiluzando alguns dos 
medicamentos ""não recomendados"",  sempre com 
orientação médica de profissionais comprometidos com a 
profissão e seu juramento de Hipócrates. Médicos são 3 aqui 
onde moro que consultam de graça e não perderam. 
NENHUM paciente utilizando alguns desses medicamentos 
que não recomendam. Pergunto: o q reconendam? Como 
aqui? Dipirona e vá pra casa? Gostaria que consultassem 
esses médicos valorosos que se podicionam favoráveis ao TP 
e vissem os índices positivos do uso os resultados e positivos 
e não balelas. Tenham consciência que darão conta a Deus 
de tudo que façam. Eu passo longe do SUS pq não vejo 
comprometimento em SALVAR VIDAS DE FATO."

19/11/2021 Paciente Boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Mantenha a possibilidade de tratamento preventivo. O 
procedimento deve ser determinado pelo médico em 
acordo com o paciente. Peguei covid em junho de 2021 
e tenho certeza que se não tivesse feito o tratamento 
orientado pela equipe do Dr Zeballos eu teria sido 
internada, sabe lá se teria sobrevivido.

Mantenha a possibilidade de tratamento preventivo. , 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim N?o. É triste os argumentos deste Comitê em não trabalhar com a 
prevenç?o e desprezar a saúde de quem mais necessita.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não podemos descartar remédios seguros que, sim, 
ajudam a tratar da Covid, sob o pretexto de que não há 
uma eficácia comprovada. Precisa-se confiar no 
profissional de saúde atuante - o médico - para que ele 
possa, sim, tratar os pacientes antes da fase inflamatória 
da doença. Já se comprova no mundo todo que tratar 
com os medicamentos citados faz uma grande diferença 
na taxa de hospitalaizações e de mortalidade.  

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim NÃO, POIS ESSE RELATÓRIO TEM QUE SER PREPARADO 
POR ESPECIALISTAS DE VERDADE: OS MÉDICOS QUE 
ESTAVAM NA LINHA DE FRENTE, TRATANDO E 
SALVANDO VIDAS!

"ESSE RELATÓRIO É UMA VERGONHA! DIVERSOS MÉDICOS 
EM TODO O BRASIL SALVARAM VIDAS COM O TRATAMENTO 
PRECOCE. MINHA FILHA NÃO PRECISOU SER INTERNADA E 
FOI TRATADA COM ANTIGOAGULANTES E ANTIBIÓTICOS. 
MILHARES DE VIDAS FORAM SALVAS POR ESSES MÉDICOS 
CORAJOSOS E COMPETENTES. ESSES ""ESPECIALISTAS"" DO 
RELATÓRIO SÃO UMA FARSA, ESCUTEM O RELATO DOS 
MÉDICOS QUE SALVARAM VIDAS, PELO AMOR DE DEUS!!!"

19/11/2021 Paciente Muito ruim A Covid deve ser tratada pelos médicos. Os médicos devem ter a liberdade de tratar seus pacientes 
como lhes convém.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O sucesso do tratamento precoce é inquestionável, basta 
analisar os índices de uma cidade que que tem pessoas que 
abraçaram a causa., como Porto Seguro, por exemplo.

19/11/2021 Paciente Muito ruim A imparcialidade deve ocorrer e sempre a consulta 
pública é o melhor caminho 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito boa Sim, 12 (DOZE) familiares inclusive eu fomos infectados pela 
peste chinesa (covid???) na ceia do último Natal. Onze de nós 
recebemos o TRATAMENTO PRECOCE e nos curamos em uma 
semana. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve-se incluir os tratamentos baratos na proposta.
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim "Para mim e minha família, o laudo da Conitec, sobre 
tratamento do COVID, e muito prematuro, um vírus de 
múltiplas mutações, relativamente novo, não se pode 
bloquear alguns medicamentos como não sugeridos. 
Tenho a impressão de ser um lamentável erro esse 
posicionamento, que futuramente pode-se provar que 
este posicionamento da Conitec estava totalmente 
errado. O médico tem que ter a liberdade para usar o 
médico que melhor se enquadra no momento dos fatos. 
Se não a Conitec está falando em morte por ""seleção 
Natura"" . Eu e minha família somos linha de frente e 
usamos as medidas do momento como prevenção ( 
vitamina C, Zinco e suplemento vitamínico, assim como 
invermectina 3 comprimidos por semana, protocolo de 
linha de frente, TODAS as pessoas ao nosso redor 
tiveram o vírus, e eu e minha família NÃO, tenho a 
impressão que o preventivo foi primordial para a 
manutenção da saúde de meus familiares, póis temos 
comorbidades associadas a asma DPOC, por essa razão 
acho prematuro uma "" Não Sugestão"" de 
medicamentos que para mim salvaram minha família."

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tomamos remédios baratos, eficientes, cada um na sua fase 
de intervenção, e passamos bem e sem sequelas!! 
Ivermectina, Azitromicina, Zinco, Vitamina D, 
Hidroxicloroquina, Dexametazona, Colchicina, Bromexina!!! E 
mais a Dipirona pra dor! E funcionou em quatro pessoas 
dentro da minha casa! Inclusive minha mãe de 80 anos! 

19/11/2021 Paciente Muito ruim A LIBERDADE MEDICA PARA PRESCREVER O QUE O MEDICO 
ACHO IDEAL PARA O SEU PACIENTE !!!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Há evidências científicas de que vários dos fármacos 
mencionados (como ivermectina, colchicina, 
hidroxicloroquina, azitromivina e outros) na proposta tem 
sim eficácia contra Covid. Deveria ser recomendado o seu uso 
conforme o entendimento do médico com seu paciente.
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19/11/2021 Paciente Muito boa A proposta de retirar os medicamentos ou qualquer tipo 
de tratamento antecipado para que a COVID-19 não 
venha evoluir para a intubação e a maior possibilidade 
de vir a óbito. Eu sou totalmente plenamente contra. Os 
médicos que devem decidir de acordo com o seu 
entendimento qual o tratamento melhor, mais eficaz 
para os seus pacientes. Sou totalmente contra o SUS vir 
a votar decidir via por meros técnicos sejam politizados 
ou cientificamente ideológica não devem não aprovo 
condeno a estás cláusulas que estão contidas para 
serem votadas, aprovadas e etc. Os médicos que tem 
que ter a sua forma de procedimento com cada um dos 
seus pacientes. Seja cloroquina , ivermectina, seja 
suplementos, seja remédios caseiros seja o que os 
médicos presqueveren o procedimento a serem 
tomados é da competência dos médicos e não de 
burocráticos tentando fazer papel de médicos e como 
todos os pacientes do território Nacional fossem deles. 
A constituição Brasileira nós afirma que o poder emana 
do povo e sendo paltados dentro desta constituição 
afirmo somos livres para escolhermos o nosso 
tratamento. E mais se ainda assim desejarmos não nos 
imunizar a decisão idem é nossa. O atual Presidente 
deixou muito claro desde o início de tudo que o 
tratamento precoce é o que os governantes de cada 
Estado deveriam utilizar. Sendo que poderes interviram 
no pedido do atual Presidente agora ainda querem 
retirar totalmente os medicamentos e tratamentos das 
mãos dos médicos? Eu não aceito. 

Eu voto nos procedimentos de cada médico diretamente com 
os seus pacientes. Remédios alternativos e etc. .   E tenho dito

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim O texto deveria especificar os medicamentos do 
tratamento precoce: Hidroxicloroquina, Azitromicina, 
Ivermectina, vitaminas D, C, Zinco , Magnésio entre 
outros.

Somos quatro na minha família. Há quase 1 fazemos o 
tratamento preventivo e só usamos máscara em locais 
fechados. Ha 1 mês, tivemos Covid 19. Meus filhos 
adolescentes, meu marido e eu, praticamente sem sintomas. 
Fizemos uso do tratamento precoce e nos recuperamos 
muito bem e rápido. Hidroxicloroquina, Azitromicina, 
Ivermectina, vitaminas D, C, Zinco e Magnésio.
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não  Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Joséroberto49409@gmail.com Que seja permitido e respeitado ao tratamento de qualquer 
infermidade o que consta em nossa constituição/o direito a 
vida 

19/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce funciona sim.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim tive convit e fiz o tratamento precosse e hj estou bem graça a 
Deus 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu me salvei e salvei ao meu filho com INVERMECTINA e 
hidroxicloroquina em poucos dias estávamos bem, 
saudáveis e felizes

Absurdo negar tratamento precoce que trata a doença de 
forma rápida e barata

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Deixe os médicos em PAZ! A DECISAO DE QUALQUER PROTOCOLO DE ATENDIMENTO 
POR COVID-19 TEM QUE SER DADA PELOS MÉDICOS E O CFM.

19/11/2021 Paciente Muito ruim fui diagnosticado com o coronavirus e imediatamente 
medicado, sou diabético e não tive complicações 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Confio na competência doa que elaboraram a questão. Devemos lutar contra a tirania das bigtech
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Não façam isso com o povo, salvem vidas, a medicação 
no estado viral é essencial.

Não impeçam as pessoas de viver 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui tratado precocemente, a partir do 2o dia de sintomas, 
com todos os medicamentos citados, como: Azitromicina, 
Hcq, Ivermectina, Nitazoxanida, anticoagulantes e 
corticóides. Não é verdade que não fazem efeito. Contribuem 
essencialmente para o não agravamento e internação, após 
15 dias já estava em recuperação. Este relatório é de uma 
irresponsabilidade tamanha e todos que o assinam estarão 
assumindo esta inconsequente decisão perante os 
brasileiros. AlexandreBP.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Permitir o tratamento precoce e com medicações 
alternativas da COVID-19. Eu mesmo usei ivermectina e 
passei pela COVID sem maiores problemas. Minha 
esposa utilizou ivermectina e hidroxicloroquina e 
também passou pela doença sem a necessidade de ser 
hospitalizada.

Peço que sejam humanos e conscientes de que alternativas já 
testadas e usadas contra a COVID são mais eficazes que uma 
vacina experimental.

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim,minha mãe e irmã fizeram o tratamento precoce 
com ivermectina e muito rápido melhoram

Tratamento precoce salva vidas

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce salva vidas e previne a evolução 
da infecção. Eu e minha família convivemos com pessoas 
infectadas e não desenvolvemos a infecção, justamente 
por ter estar fazendo o tratamento profilático com 
vitaminas e Ivermectina (doses extremamente baixas - 
1/4 de comprimido a cada 3 dias), sem o uso de 
antibióticos.

A Ivermectina é também um antiviral, prestem bastante 
atenção em sua composição química: C48H74O14, 
Comparem com o Monulpiravir da Merk: C13H19N3O7, Ou o 
Ritonavir: C37H48N6O5S2, todos possuem a mesma 
estrutura básica: C -H - O com algumas variações., Não sou 
químico, mas a semelhança é gritante e não podemos 
impedir o uso de um medicamento extremamente barato, o 
qual não há efeitos colaterais, de ser usado profilaticamente 
ou preventivamente, salvando vidas !
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Precisamos tratamento precoce!!

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir o TRATAMENTO PRECOCE para o COVID! O tratamento precoce é importante para QUALQUER tipo de 
doença. Vc aumenta a chance de seu organismo reagir de 
forma vitoriosa no combate à doença! 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Profilaxia e tratamento precoce salvaram a vida da 
minha familia! Liberdade de decisao para medicos e 
pacientes!

19/11/2021 Paciente Muito ruim Faco uso do tratamento precose desde o inicio da covid 
zinco vitamina D2000 invermectina de 15 em 15 dias 
pequei covid uma única vez em 10/11/2021 acrecentei 
azitromicina e colchicina passei muito bem foi bem fraco

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento é necessário e não pode ser negado!

19/11/2021 Paciente Boa Eu e minha família tivemos covid e fizemos tratamento 
com antivirais. Todos estamos muito bem

Deixem os médicos decidirem sobre o melhor tratamento 
para seus pacientes.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Remédios comprovadamente bons estão sendo 
excluídos por puro lobby da Indústria Farmacêutica, que 
é uma das maiores máfias do mundo e visa mais lucro 
do que a própria saúde pública.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O texto não abrange medicamentos mais baratos que 
também ajudam no combate da doença. Fazer um texto que 
beneficia apenas fármacos caros não é de interesse da 
maioria, especialmente em um momento como esse de crise.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tudo Falta de respeito 
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular O direito ao tratamento para a virose pelo SARS- CoV-2 
com drogas reposicionadas como HCQ e Ivermectina , 
por exemplo 

Que a nossa autoria como Médico seja preservada para a 
nossa escolha no tratamento  a que estejamos preparados 
para propor aos nossos pacientes 

19/11/2021 Paciente Boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que o passaporte sanitário n seja obrigatório., N seja 
usado para interferir no emprego, Educação e 
liberdades individuais.

Qualquer doença precisa de tratamento clínico.  A  vacina é 
sim um coadjuvante mas n é imunizante, dada a 
contaminação possível , do vírus. Tirar a autoridade médica é 
um perigo por circunstâncias epidemiológicas futuras graves 
perderem o respeito da sociedade . Vírus precisa de ambas as 
abordagens q ficam à escolha da sociedade.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Quem decide quem usa o não o medicamento precoce 
são os médicos juntamente com o consentimento do 
paciente ou seus familiares.

Várias pessoas de minha família entre novos  idosos 
contrairam  o vírus da covid19 e todos foram acometido com  
tratamentos precoce de todos ou parte dos medicamentos 
que estão desaconselhando o uso, e todos graças a Deus 
estão bem. Ao meu ver estão assinando algo que nao se sabe 
o total ou em parte sobre a eficácia, nem as vacinas  tem seus 
estudos finalizados ainda, e já estão dando o veredito sobre 
medicamentos que salvaram as vidas de muitas pessoas.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O paciente tem direito a livre escolha em optar qual 
tratamento aceita para o seu físico sobre a Covid19

Chega de usar/abusar do povo brasileiro!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Este proposta apresentada pela Conitec é muito ruim, 
Simplesmente, especialistas da Conitec desconsideram tudo 
que o Brasil e o mundo faz, a lutar em prol da vida, para que 
as pessoas não morram desta doença, pois esta doença é 
tratável. Nós mudamos o desfecho da Covid-19, entrando 
com medicações, acompanhando, cuidando do paciente.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Onde já se viu não tratar um paciente com covid???? 
Deixar chegar a morte o paciente porque não teve 
nenhum tratamento? Isto se chama genocídio. 

Os médicos prometem fazer tudo para salvar vidas e não o 
contrário !

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os medicamentos para tratar o COVID 19 são eficazes , 
mesmo que ainda não tenha estudos comprovando , 
não tem porque não foram estudados 

Fiz tratamento precoce em mim mesmo, e ajudei alguns 
familiares todos responderam bem , se o remédio não faz 
mal , porque não tentar salvar vidas ? Porque não usar ? Ficar 
sem nada é pior , não acham ? 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Meus familiares e amigos se curaram e tiveram imenso 
benefício (sendo 3 deles portadores de comorbidades e 
obesidade - e estão vivos)  graças ao uso combinado dos 
medicamentos que os "" especialistas"" responsáveis por este 
documento desejam impedir os pacientes de terem acesso. O 
que este documento propõe é inaceitável! Uma deliberada 
tentativa de impedir os pacientes de se tratarem e VIVEREM. 
Este documento é infame! Um menosprezo à ciência! 
IMPEDIR OS MÉDICOS E PACIENTES DE RECEITAREM E 
USAREM ESTES MEDICAMENTOS É VIL!"

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não, porque não sou da área. A proposta deveria privilegiar a relação médico e paciente ao 
invés de tecer recomendações de forma genérica sobre 
medicações, mesmo aquelas cujos estudos estejam 
concluídos, já que a Covid-19 traz outras complicações ao 
paciente não relacionadas ao vírus em si, mas sim ao embate 
travado entre o vírus e o sistema imunológico do paciente.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os medicamentos relacionados no relatório não são os 
medicamentos de baixo custo que eu e minha família 
utilizamos quando fomos diagnosticados com a covid-19 
e não precisamos ser internados. 

Entendo a existência de um mercado financeiro das grandes 
indústrias farmacêuticas que não está interessado em salvar 
vidas e sim obter lucro numa situação de caos, no caso da 
pandemia.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Na minha casa, 3 pessoas tiveram COVID, no segundo 
dia, estava com muitas dores, fadiga e dor de cabeça, 
fizemos uso de ivermectina por dois dias seguidos, e a 
minha melhora foi impressionante. Além dos 
medicamentos passado pelo médico. Faço uso da 
ivermectina a cada 15 dias, e confio na sua eficácia.

Existe muitas comprovações da eficácia da ivermectina em 
vários estados brasileiros, mas como é um remédio barato, 
vcs não dão a devida atenção pra ele. 
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu, minha família e amigos utilizamos vários medicamentos 
destes descritos tanto no tratamento precoce como durante 
o período de infecção por COVID com ótimos resultados. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de que respeitassem a vida do brasileiro, pois 
somos dignos de uma boa saúde!

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid em dezembro de 2020, Tomei ivermectina, 
azitromicina, cloroquina, não precisei internar,e faço 
profilaxia com ivermectina, minha família toda e amigos 
tomaram, ninguém faleceu, somos prova viva que o 
tratamento funciona, 

Deixem os médicos tratarem seus pacientes

19/11/2021 Paciente Ruim Ver descrição mo texto abaixo. Fui tratado com os medicamentos, Invermequitina , Anti 
histaminico, Anti inflamatório , Antibiótico 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim """O painel de recomendações considerou que, apesar 
de não poder descartar benefício e, o medicamento ser 
relativamente seguro, no momento não há evidência 
suficiente para, indicar o seu uso de rotina."", Que tipo 
de resposta é essa? Onde estão os fundamentos? Em 
momento nenhum citaram qualquer efeito maléfico ou 
desvantajoso para os que tentarem usar qualquer um 
dos recursos listados, incluindo aí, antibióticos, então, a 
conclusão em ""não recomendar o uso"" simplesmente 
por não ter evidência [científica] de resultados é ilógico 
e insensato. Similarmente, então, o uso da vacina não 
deveria ser recomendado, pelos mesmos motivos., Além 
disso, não consideraram os resultados empíricos dos 
tratamentos, eu mesmo, sou um exemplo."

Revejam suas considerações. Sugiram estudos e deixem que 
os médicos façam suas recomendações. Duvido muito que 
qualquer um de vocês não tenham adotado pelo menos um 
dos tratamentos no caso de quadro da doença em questão, 
seja em si próprios ou de familiares.

19/11/2021 Paciente Boa Sim. Solicitar a pesquisa de todos os médicos que 
fizeram tratamento precoce com seus índices de cura e 
tratamento com o tratamento precoce.

Sim. Eu já tive suspeita de COVID, fui tratada precocemente 
com Ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina, vitamina D 
e zinco e não testei positivo para covid, mesmo meu esposo 
sendo COVID positivo.
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Nao Nao

19/11/2021 Paciente Muito boa Sou totalmente a favor do voto “SIM”: PRECISAMOS DE 
USAR MEDICAMENTOS E TRATAMENTOS PREVENTIVOS 
E DE MANUTENÇÃO PARA A COVID-19. Tratando, tem 
cura! Tive casos na família e de amigos e conhecidos, 
com e sem internação, e graças a Deus, sem nenhum 
óbito! Todos foram tratados e receberam cuidados 
médicos adequados!

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A retirada da não recomendação de fármacos no 
tratamento. Pois existem muitos trabalhos sobre alguns 
dos fármacos comprovando a sua eficácia, e além disso 
fere a autonomia médica da escolha do tratamento 
adequado para cada paciente.

A gravidade de uma politização de um problema de saúde 
pública em nome de uma ideologia e/ou não aceitação de um 
governo federal que foi eleito pelo povo. Tamanha é a 
incongruência do órgão que eles não estão lembrando do 
fato que em 2016 existe um documento do governo federal 
da época indicando a hidroxicloroquina em arboviroses 
(chikungunya) inclusive em mulheres grávidas em uma dose 
duas vezes maior sem necessidade de testes de QT. Só esse 
fato já demonstra que isso é um absurdo criado para gerar 
politização de um problema de saúde pública. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim As medicações tem ajudado bastante contra COVID. 
Azitromicina, ivermectina e até mesmo a vitamina D, 
entre outros. E eu mesma faço uso de vitamina D e 
nunca peguei COVID.

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento é prumordial, fora disso é genocidio Declaro que isso é um atentado aos direitos humanos, 
passível de corte internacional 
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Mais vale prevenir do que remediar. Usei ivermectina, nem resfriado peguei.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Discordo do texto em sua integralidade. Considero a proposta apresentada muito ruim, pois não 
respeita a autonomia do médico em exercer sua profissão 
com liberdade e ética., Gostaria de relatar que em janeiro de 
2021 fui acometida pela Covid-19 e me tratei com 
Ivermectina e Hidroxicloroquina e em menos de três dias, os 
sintomas desapareceram e não precisei de internação., 
Ainda, conheço diversas pessoas de meu convívio familiar e 
social que também foram acometidas pela mesma doença e 
foram tratadas com Ivermectina, Hidroxicloroquina, 
Azitromicina e Anticoagulantes e se curaram plenamente da 
doença.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Por que não analisam os casos de cidades e países que 
utilizaram as medicações aqui condenadas e compararm 
os números? Analisaram a cidade de Porto Feliz - SP? 
Porto Seguro-BA? Chapecó-SC? Dizer que a ineficiência 
não é comprovada não é ciência, é ausência dela. Se não 
houve tempo para comprovar, por quê não fazem 
estudos de caso comparativos com os exemplos acima e 
outros? Por quê na Índia e na África não houve milhões 
de mortos? Esse documento é político, disfarçado de 
ciência pelo uso de argumento de autoridade de 
profissionais e instituições politicamente engajadas. Há 
inúmeros estudos dizendo o contrário que não foram 
considerados. Isso é uma farsa. Pelo que eu saiba, esta é 
a primeira doença na história da Medicina que se quer 
proibir qualquer tratamento antes de a pessoa estar 
morrendo. Tem lógica? Qual o interesse nisso? Negar 
tratamento não é crime? Vergonhoso.

Página 735 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Inserir total liberdade de escolha no tratamento. E nao 
impor procedimentos q leva a morte. 

Se nao fosse o tratamento eficaz, hora teriamos morte na 
familia. Gracas a deus. Essa doenca é igual outra qualquer, 
trantando corretamente , cura! Estao usando essa doenca 
pra ganhar poder!

19/11/2021 Paciente Boa Não Após o lançamento dessa consulta, já saíram notícias sobre 
aprovação de medicamentos orais da Pfizer e do uso da 
ivermectina, seria bom uma análise e atualização.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa O tratamento precoce realmente funciona.Minha 
esposa pegou a covid e o medico receito os remédios 
como azitromicina, etc.

Tratamento precoce feito conforme o médico, receitando o 
medicamento como Azitromicina etc. pode combater a 
covid...

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou contra não oferecer tratamento precoce porque 
várias cidades e inclusive eu tive melhora  da COVID a 
partir do tratamento. Não oferece-lo a população é 
priva-los da vida.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Inacreditável tais especialistas desconsiderarem toda a 
prática clínica de inúmeros médicos por todo o Brasil e 
pelo mundo também com relação ao tratamento 
existente sim contra a CVD. , Só é possível pensar em 
Lobby para vender outro tipo de medicamento. , Deixar 
as pessoas morrerem sem ajuda efetiva e eficaz é o 
objetivo de vocês??!!, Quando o Lancet publicou que a 
Hidroxicloroquina não funcionava, o que depois de 15 
dias voltou atrás, nesse período o aumento nas mortes 
foi exponencial. Somente 15 dias sem recomendação é 
inúmeras pessoas morreram sem necessidade. E é fosse 
seu familiar? Pai/Mãe? Filho(a)? , Qual o objetivo de 
vocês com a retirada desses medicamentos que 
COMPROVADAMENTE na prática clínica funcionam?!!!! 
É matar o maior número de Brasileiros? Enfraquecer 
nosso país? , Novamente: é Lobby??!!!! , Procurem por 
evidências nas cidades de Porto Feliz, Porto Seguro, 
Chapecó e tantas outras Brasil a fora que praticaram o 
tratamento precoce e SALVARAM VIDAS e REFAÇAM a 
suas recomendações com base nisso., Já ouviram falar 
no Dr, Zelenko? Já pesquisaram seu protocolo? Indicado 
ao Prêmio Nobel só, Espero que suas consciências 
tenham reparo., 

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento ambulatorial da COVID-19 é um direito 
dos pacientes e dever de médicos 

Nem deveria estar em consulta pública tal absurdo

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Por não se conhecer a doença Covid-19, o paciente deve 
ter a oportunidade de tratar os sintomas, seja em qual 
fase da doença ele esteja. É um dever do profissional 
proporcionar a recuperação da saúde do paciente e um 
direito do cidadão à vida.

Deveriam ouvir quem está na linha de frente. São os 
profissionais que trataram os pacientes os maiores 
especialistas no assunto.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não Nao
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O protocolo simplesmente nega qualquer tipo de tratamento 
ao paciente. Pelo que é proposto não a nada a fazer a não ser 
esperar a pessoa ficar muito mal para ir a um hospital. Há 
ampla divergência sobre os fármacos citados, e até em uma 
leitura leiga é possível ver que a relação risco beneficio não 
está sendo levada em conta. O uso de drogas reposicionadas 
passou a ser um tabu inaceitável , como se só houvesse um 
lado digno de ser ouvido nessa discussão.

19/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento é muito eficaz, sou prova viva dele.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os medicamentos reposicionados Hidroxicloroquina, 
Ivermectina, Nitazoxanida, antiandrogenicos, bem como 
os anticoagulantes e corticoides (orais, inalatorios, 
injetaveis) têm eficácia e segurança comprovada por 
diversos estudos de qualidade, e devem ser 
recomendados para uso ambulatorial. 

Essas Diretrizes propostas recomendam na prática que 
continue-se mantendo o paciente com Covid sem tratamento 
ambulatorial algum. Fármacos reposicionados que vem 
sendo utilizados há 22 meses por milhares de profissionais 
responsáveis em vários países, com segurança e eficácia 
demonstradas em vários estudos publicados, salvando 
milhares de vidas, continuam sendo considerados ineficazes 
pelas entidades que elaboraram essas Diretrizes em absurdo 
viés de confirmação em que ignoram os estudos que não se 
alinham às suas opiniões. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim É um absurdo não recomendar tratamento imediato 
sendo que milhares de médicos ao redor do mundo 
fazem uso de medicamentos com sucesso. 
#tratamentoimediatosalvavidas

Isso que vocês estão fazendo sim é crime! Eu, meu marido, 
meu filho, minha mãe e inúmeros familiares, amigos e 
conhecidos nos curamos sem precisar de internação com o 
tratamento dos MÉDICOS (com todas as letras maiúsculas) 
realmente preocupados em salvar vidas. , Não vou anexar 
nenhum documento pois no Brasil de hoje temo por 
represálias aos médicos que nos ajudaram. Inversão total de 
valores!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fui curada com ivermectina,  azitromicina, prednizona. Os médicos devem ter autonomia nos seus tratamentos 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deixem os médicos decidirem qual melhor tratamento para 
seus pacientes  !
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim  MUITO RUIM pq esse relatório não contempla os fármacos 
baratos sem patente que os médicos têm utilizado com 
segurança e eficácia há 22 meses para o tratamento da Covid.

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim. Mudá-la totalmente. Todo o tratamento deve ser iniciado assim que haja suspeita 
da doença (como todas as demais doenças). Ele deverá ser 
precoce e usar todos os recursos possíveis para curar ou 
amenizar a enfermidade. Dentre os recursos estão uma série 
de medicações já testadas e que mostram boa possibilidade 
de melhora dos pacientes, com baixo risco a eles, além das 
vacinas que se mostrarem eficazes, com baixo risco de 
complicações. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sempre foi comum que os médicos tivessem autonomia 
para tratar seus pacientes com a prevenção. Não pode 
agora, em meio a uma pandemia, impedirem esse 
tratamento precocemente. 

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito boa Que haja transparência conforme todas as decisões da 
conatec e seja informada a população para avaliação 
antes que elas sejam tomadas

Não ao passaporte sanitário

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Eu fiquei com covid 19, fui tratamento precoce, foi 
muito intenso os sintomas, mas não fui hospitalizada, 
três meses depois tive complicações ainda do covid, 
tomei novamente os medicamentos e fiquei 
bem....Apenas minha memória ficou prejudicada, muito 
esquecida....

Página 739 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu gostaria que não mudasse o que está dando certo! 
Fizemos o tratamento e graças a Deus estamos aqui.  
Inclusive sobtinhavrecebrndo alta hoje com a família.  
Todos tratados

Sou contra proibir o tratamento 

19/11/2021 Paciente Muito ruim A população tem direito a medicação na fase inicial, de 
acordo com a orientação do seu médico. Não de uma 
comissão.

19/11/2021 Paciente Regular Devemos continuar com o tratamento ei usei e uso até 
hj e não peguei o COVID-19.

Parem de querer manipular deixem o povo e os médicos 
livres para diagnosticar e tratar.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A COVID 19 tem drogas reposicionadas que tratam a 
doença no início dos sintomas! É um crime não tratar os 
pacientes doentes! Fase viral e inflamatória devem ser 
tratadas evitando assim a evolução da doença e 
posterior internação e morte! 

Médicos e  pacientes tratados para a COVID 19 em todo o 
Brasil devem ser ouvidos e considerados! O Brasil pode ser 
um divisor de águas no desfecho desta doença e se 
posicionar no globo com o tratamento da doença. Conitec, 
vcs tem em mãos a oportunidade de fazer a diferença! Sem 
política, sem demagogia: vamos salvar vidas! ??

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Quero deixar meu relato de repúdio a esse documento, pois 
impede que pessoas continuem a ser tratadas em fase inicial 
da doença. Tive muitos amigos e familiares tratados com 
sucesso e que não evoluíram para fase crítica da doença.

19/11/2021 Paciente Muito ruim A proposta é muito ruim tendo em vista todos os 
benefícios dos medicamentos. Infelizmente politizaram 
a vida das pessoas. 

Tive COVID em Maio de 2021, sou mais um brasileiro que fez 
o tratamento imediato e foi salvo graças a médicos como dra. 
Raíssa , Roberta Lacerda, Dr. Paulo melo, Flávio,  Francisco , 
zeballos entre outros. Esses sim salvaram vidas sem politizar 
nessa Pandemia. Que Deus nos proteja do mal! 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim As recomendações deveriam ser revistas em sua 
totalidade.

Meu pai faleceu no início deste ano em decorrência do 
COVID justamente porque no atendimento ambulatorial foi 
orientado utilizar paracetamol e aguardar. Quando retornou 
uma semana após o primeiro atendimento, já estava com 
mais de 50% do pulmão comprometido em processo 
inflamatório. Já no meu caso, nos primeiros dias após a 
confirmação utilizei alguns dos medicamentos listados nesta 
consulta (azitromicina, dexametasona e budesonida spray) e 
a doença não evoluiu. Não precisei ser hospitalizada, nem 
senti falta de ar ou qualquer desconforto por conta da 
doença. Realmente este relatório de recomendação está 
muito longe da realidade e necessidade dos pacientes. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de dizer que a medicação tem eficácia sim e salva 
vidas sim medicação precoce SIMMM

19/11/2021 Paciente Muito ruim Me tratei por 2x em espaço 1 ano e 3 meses com 
ivermectina, hidroxicloroquina e azitromizina e zinco e 
em 2 dias já estava muito bem, só completei o tempo do 
tratamento e nada mais senti.Ou seja ,para mim, foi 
quase como uma gripe,  Aliás gripe me deixa arriada por 
7 dias e o covid em 5 dias estou ótima. 

Respeitem os inúmeros estudos feitos por médicos 
conceituados no Brasil e fora do Brasil. O tratamento é 
barato e rápido,por que negar os fatos e relatos? 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Ivermectina, nitazoxanida, anticoagulante, budesonida 
deveriam ser utilizadas, mediante acompanhamento e 
prescrição médicas, apesar da evidência baixa, até que 
se prove sua completa ineficácia de tratamento, o que 
não é possível comprovar agora. A autonomia médica 
precisa ser respeitada. Estou em tratamento de 
fertilização in vitro e a médica me prescreveu AAS 
infantil, por exemplo. Uso off label, com absoluta 
certeza.

Respeitem a autonomia médica. Há médicos corajosos, que 
infelizmente são poucos, colocando seu CRM à prova por um 
fim a que todos os profissionais da classe deveriam almejar: 
salvar vidas sem provocar danos aos pacientes. Encorajem-
os, ao invés de caçá-los. Tenho parentes que se recuperaram 
bem da covid, fazendo tratamento precoce. Se ele foi 
decisivo ou não, a história dirá. A ciência está em curso e 
precisa de tempo para realizar afirmações  mais 
contundentes do que as que temos agora.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Ivermectina funciona muito bem, colchicina também, 
corticosteroides em fase inflamada também, nitoxanida 
funciona bem. Deveriam aprovar uso emergencial da 
proxalutamida, e enquanto não é aprovada, 
recomendar  uso de antiandrogênicos não esteroidais., 
Vejo interesse mercadológico em prescrição de 
medicamentos caros e pouco efetivos e o linchamento 
de medicamentos baratos, seguros e eficazes.

Deveriam aprovar uso emergencial da proxalutamida, e 
enquanto não é aprovada, recomendar  uso de 
antiandrogênicos não esteroidais., Vejo interesse 
mercadológico em prescrição de medicamentos caros e 
pouco efetivos e o linchamento de medicamentos baratos, 
seguros e eficazes e sem patente.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É uma temeridade tirar a autonomia dos médicos e pacientes 
de usarem medicamentos reposicionáveis para tratar a 
covid19, em qualquer fase da doença. E tambem é uma 
temeridade vetarem a compra desses medicamentos pelas 
secretarias municipais e estaduais do Brasil. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todas as pessoas que eu conheço, que fizeram o 
tratamento precoce para covid sobreviveram. Vamos 
aderir ao tratamento precoce

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que fosse retirada do relatório a parte que 
proibe o protocolo do tratamento precoce. Esse 
tratamento salvou a minha vida e a vida do meu marido. 
Temos idade, obesidade e somos diabéticos e 
hipertensos' eu inclusive, sou insulino dependente. , 
Nosso caso ja estava se complicando qdo fomos ao 
medico. Os pulmoes do meu marido estavam com 50% 
de comprometimento.  O medico nos tratou com 
ivermectina e azitromicina e isso nos salvou. Por favor, 
não tirem dos médicos a chance de tentar salvar seus 
pacientes.

19/11/2021 Empresa Ruim Apenas que deixem os médicos tratarem seus pacientes, 
como ele achar que deve em comum acordo com o seu 
paciente.

Ouçam todos os médicos e não somente uma parte... O 
contraditório é essencial para um resultado satisfatório. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos precisam ter autonomia para receitarem os 
medicamentos que julgarem convenientes para cada 
paciente., seja a nível ambulatórial ou hospitalar. 

A restrição destes medicamentos é  simplesmente absurda. 
Como paciente tenho o direito de junto com meu médico, de 
decidir sobre meu tratamento. 
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento ambulatorial da Covid-19  é uma necessidade 
para TODOS. É um atendimento imediato para conter a Covid-
19 e seus sintomas. Evitando a necessidade de internação e o 
CAOS nos hospitais do pais. É aonde nós brasileiros, 
principalmente os mais carentes, temos acesso imediato. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Adquirir todos os medicamentos para tratamento 
precoce, como já vem sendo descrito em inúmeros 
artigos científicos por pesquisadores no mundo todo. E 
que o CONITEC simplesmente está negando a existência 
desses dados. 

Os especialistas ignoraram milhares de médicos no mundo 
todo, que tratam a COVID com SUCESSO e salvaram milhões 
de vidas. Enquanto isso, nos planos de saúde continuarão 
fazendo o tratamento precoce, ou seja, condenaram o pobre 
que depende do SUS a morte sem tratamento.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu digo SIM ao tratamento precoce Eu digo SIM à ivermectina, hidroxicloroquina!

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Na minha opinião, muitos amigos fizeram tratamentos com 
estes medicamentos e ficaram bem, devido ao esforço de 
muitos médicos. Acho que é cedo para fazer mudanças assim, 
porque a doença ainda existe. Esta atitude pode gerar um 
aumento significativo na evolução da doença, o que seria 
trágico para a saúde no Brasil que já é precária. 

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Empresa Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim. Tive a COVID e entrei na fase inflamatória e quase morri. 
Graças a Deus encontrei médicos que fazem o tratamento e a 
melhora é impressionante e de início imediato. É um crime 
ignorar o tratamento. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce salva vidas, além do tratamento 
preventivo, que de fato evita que vc pegue a doença

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou totalmente a favor do tratamento precoce, no 
intuito de prevenir internações

19/11/2021 Paciente Muito ruim Por experiência própria, entendo q tem q haver 
tratamento precoce no caso da COVID 

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento à Covid é real, meus pais têm 77 e 69 
anos, foram tratados com anticoagulantes, com 
antibióticos e ficaram bem, em casa, estão se 
recuperando. Proibir e não recomendar o tratamento à 
Covid é um crime. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Nao Nao

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Conheço várias pessoas que fizeram o tratamento com esses 
medicamentos para combater a COVID e deu certo... 

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito boa Se não fosse o tratamento precoce eu e minha família 
teríamos ido a óbito, porque no posto de saúde nós 
deram ibuprofeno e paracetamol, nunca soube que 
ibuprofeno e paracetamol só curavam covid

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estão desconsiderando a autoridade médica em 
procurar o melhor para cada paciente. Precisa ser 
anulado essa recomendação e dar total liberdade para 
tratamento da covid e suas complicações.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pq não foram incluídos os medicamentos baratos e 
reposicionáveis como Ivermectina e Hidroxicloroquina?

19/11/2021 Paciente Muito ruim Mais de 20 pessoas da minha família tiveram covid19, 
eu era a única vacinada e fui a única que tive 
comprimento pulmonar. Todos nós recebemos o 
tratamento imediato e ficamos muito bem. A COVID19 
TEM TRATAMENTO !! 

As vacinas covid19 são experimentais, isso está escrito nas 
bulas !!  
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular TODOS TEMOS QUE TER ACESSO AO TRATAMENTO DA 
COVID

19/11/2021 Paciente Ruim Tem que liberar os remédios baratos, sabiamente 
inofensivos (ivermectina e cloriquina), mais testados que 
as vacinas tanto quanto a maior parte dos tratamentos 
praticados pelo SUS e pela sociedade norte-americana e 
cardiologia, por exemplo. 

Chega disso. Estamos perdendo vidas e a confiança nos 
profissionais é saúde. Não somos analfabetos. Sabemos ler 
estudos, ainda que não médicos. Vários países souberam 
usar o que existe. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, tive COVID, recebi orientação da Unimed para tomar 
somente água e somente melhorei quando tomei o 
protocolo de tratamento precoce. Eu, teria morrido se 
tivesse seguido orientação do plano de saúde. 

Assim como eu, centenas de meus conhecidos que fizeram 
tratamento precoce está vivos e alguns que se recusaram, 
infelizmente, morreram. O mesmo está acontecendo c 
vacinas … conheço quem tomou e morreu e quem após 
vacina foram contaminados e sobreviveram  … por isso, no 
meu entendimento, ninguém deve ser coagido a tomar 
vacina que não tem extensa comprovação científica de 
eficácia. 

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

19/11/2021 Paciente Muito ruim É um absurdo não recomendar o tratamento imediato. Não querer tratar algo de imediato e ainda esconder da 
população uma possibilidade existente de tratamento é um 
crime contra a humanidade e espero futuramente fazer parte 
daqueles que irão julgar todos que esconderam o tratamento 
contra a covid19.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Falta o TRATAMENTO PRECOCE com os remédios 
reposicionados.

Creio que a autonomia médica deve ser preservada!!!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito boa Fiz o tratamento preventivo, eu e minha família. Tomei 
azitromicina quando peguei covid 

Que as pessoas tem q ter o direito de escolher que 
tratamento querem e se quer tomar a vacina
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Todos os medicamentos que usei nao foram  
Recomendados pela Conitec: Azitromicina, Ivermectina 
especialmente os Corticoides que salvaram a minha vida.

Além dos Medicamentos Não Recomendados fiquem 
CHOCADA  com a NÃO recomendação de Exames de Sangue. 
POR ISSO ANEXO aqui  MEUS EXAMES que foram repetidos  5 
dias após corticoide  e ATESTARAM regressão  da 
INFLAMAÇÃO PULMONAR 

19/11/2021 Paciente Boa

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos listados deveriam SIM serem 
prescritos aos pacientes para tratamento da covid

19/11/2021 Paciente Muito ruim Já existem vários estudos científicos que mostram a 
eficácia de várias drogas que vocês insistem em não 
considerar, além disso até o efeito placebo muitas vezes 
é benéfico... Eu e vários conhecidos e familiares fomos 
tratados de Covid e não tivemos nenhuma complicação, 
creio que receber o diagnóstico e ser informado para 
aguardar e em caso de piora procurar atendimento para 
o paciente soa quase que como uma sentença de morte. 
Toda doença é tratável no início para ter mais chance de 
cura ou pelo menos retardar suas complicações, porque 
que com a Covid tem que ser diferente? Tratamento 
precoce SIM.

No caso da Covid considero que os maiores cientistas são 
aqueles que estão na linha de frente atendendo os pacientes, 
receitando e observando o que realmente funciona ou não. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e meu pai de 80 anos, que possui diversas 
comorbidades tivemos resultados resultados 
significativamente positivos com o uso da Ivermectina 
(para ambos), Colchicina (para meu pai) e 
Hidroxicloroquina (para mim). Desta forma acredito que 
os pacientes e os médicos do SUS tem o direito de optar 
por utilizar esses medicamentos.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim NAO CONTEMPLA OS FARMACOS COM.CUSTO BAIXO E J 
COM VARIAS PESQUISAS COM  COMPROVADA EFICACIA

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sou a favor do tratamento preventivo do COVID e 
introdução de medicamentos. 
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Devemos sim utilizar todos os meios possíveis para 
combater essa Covid 19

Os médicos tem o dever de utilizar qualquer medicamentos 
ou tratamento para combater a Covid 19

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sim. Tivemos tratamento antiviral e precoce. Pegamos covid 
e ninguém foi internado. Meu esposo teve até pneumonia 
tratou só com azitromicina. Com 82 anos diabético e 
empertenso. Precisamos de tratamento pra covid sim 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Negar o atendimento ambulatorial da Covid19 é negar a 
ciencia, não aceitamos não ter a opção nem que fosse 
placebo o atendimento e o tratamento da covid, é 
praticamente o abandono do paciente a sua própria 
sorte.  

Vamos aceitar a ciência, existem estudos que indicam 
posicionamentos contrários aos que estão tentando levar 
pela politica, abram o coração, deixem a politica de lado.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Havia votado agora a pouco, como muito boa, mas 
entendi melhor a proposta, e achei absurda por sou até 
então prova viva do tratamento não só precoce como 
preventiva!!

Acho criminosa excluir, estudos maravilhosos sobre 
tratamento dessa forma, e autoridades usarem nosso 
dinheiro pra sabotar contra a nossa própria vida!!

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive covid19, em maio e graças a vacina e o 
tratamento que tive com remédios que vcs não 
recomendam estou aqui . Não pode parar de tratar as 
vítimas de covid19 com antivirais e antibióticos , pois a 
pneumonia que rápido aparece tem que ser tratada. 
Estão jogando fora todos os estudos que foi feito sobre 
essa doença até hoje.Querem mais óbitos? Reflitam. 

Não

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É desumano não considerar o tratamento precoce., Esse 
tratamento tem salvado milhares de vidas no mundo, 
com um custo baixíssimo, podendo atender populações 
carentes e atingir os rincões do Brasil., Alguns países 
tem adotado esse protocolo e baixado em muito a curva 
de óbitos. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tem que ser feito o impossível para salvar vidas, 
independente da opinião de terceiros. Vidas valem mais 
que opiniões vazias, de achismos, de acho que.  

Esta equipe de cientistas que desenvolveram a toque de caixa 
uma vacina, e acham que não devem usar remédios 
paralelamente, ajudando assim a eliminar milhões de vidas, é 
um absurdo, pois se eles não querem não tomem ele os 
medicamentos. É um absurdo, pois não existe uma verdade 
absoluta. Vidas valem mais que achismos.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Aqueles que prenderam a população em suas casas, negaram 
lhe o direito ao tratamento precoce, participaram da grande 
farsa patrocinada pelos globalistas assassinos, ajudaram na 
conspiração patrocinada pela testa de ferro Antony fauce, 
cometeram genocídio da parte da humanidade, forçaram 
uma vacinação sem pesquisas suficientes, todos são o lodo 
putrefado desta galáxia...  O pecado, o karma de vocês, não 
poderão ser pagos neste planeta... 

19/11/2021 Paciente Regular Usei o tratamento precoce e fiquei ótima Tratamento precoce funciona 

19/11/2021 Paciente Muito boa Em meados de dezembro de 2020, fui diagnosticado com 
COVID-19, com os seguintes sintomas: febre, dor no corpo, 
fraqueza, dor de cabeça e falta de ar, fui medicado por uma 
profissional a favor do tratamento precoce, e acredito que 
esse tratamento foi eficaz, visto que não foi necessário 
internação, entubação ou outra medida mais drástica, e hoje 
encontro-me restaurado e sem sequelas.  

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce e alternativo para tratar Covid. O mundo inteiro comentando sobre o tratamento e vcs indo 
contra as alternativas que vão salvar e que poderiam ter 
salvo muitas vidas.

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Menos interesse político e mais saúde  para o povo 
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Nos hospitais e nos ambulatórios há um grande número 
de pacientes que apresentaram boa evolução ao uso de 
anticoagulantes. A pesquisa cita apenas dois. Dentre 
eles, a rivaroxabana e semelhantes com boa 
repercussão. Assim como principalmente o uso da 
ivermectina no ambulatório demonstrou resultados 
impressionantes com o uso regular, de assintomáticos à 
quadros leves ou a não contaminação, para os que 
fazem uso regular. Tempo de recuperação menor nos 
que fizeram uso de cloroquina ou hidroxicloroquina 
naqueles que foram internados precocemente, com alta 
hospitalar em até 5 dias de quando entraram 
dessaturando em ar ambiente, ou mesmo ao uso de 
oxigênio. , A dexametasona nos propiciou melhoras 
clínicas significativas após instituída principalmente de 
forma hospitalar, mas também ambulatorial., Valores 
altos de D-dímero (>1.500), quando o paciente era 
submetido ao Doppler, apresentavam microtrombos 
difusos pelos membros superiores e inferiores. Tudo em 
decorrência da infecção pelo COVID-19., Tudo descrito 
está relacionado à todo tratamento e intervenção do 
quadro das sintomatologias., Entre outros aspectos 
abordados e para não me alongar, não recomendar 
qualquer tratamento, visto que a medicina, em sua 
maior parte atribui tratamentos off-label aos casos, 
distribui completa falta de esperança e consequente 
desespero à população, partindo de pequenas amostras 
estudadas e com prováveis vieses. 

Busquem mais informações fora das metanalises e revisões, 
em profissionais que atuam ambulatorialmente e seus 
relatos. O Brasil tem um amplo número de recuperados e 
uma parte dos óbitos deveu-se à falta de recursos, mesmo 
com o alto valor financeiro distribuído à estados e 
municípios, não se materializou na ponta.

19/11/2021 Paciente Muito boa Defesa da autonomia médica.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Gostaria que fosse incluído ao texto os estudos relativos 
aos tratamentos ambulatoriais que comprovam a 
eficácia dos medicamentos que estão recomendando o 
não uso.

Conheço a realidade de municípios longínquos que somente 
dispunham de tratamento ambulatorial onde ocorrem 
baixíssimo números de casos, exatamente porque fizeram 
uso destes medicamentos. , , Evitem o genocídio maior e 
permitam o uso dos medicamentos disponíveis e de baixo 
custo.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Medicamentos na primeira fase, a inflamatório na 
segunda fase em diante.

Paciente e Médico devem definir seu tratamento.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Fui tratada com o tratamento precoce  e os sintomas 
desapareceram rapidinho.

Isso que vocês estão fazendo é um crime contra humanidade.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Simplesmente que estes medicamentos não sejam 
retirados da rede pública e estejam disponíveis para 
quem quiser o tratamento tenham este direito garantido

Vários amigos usaram estes produtos e não tiveram 
complicações.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Que existe tratamento para a covid 19, e que é 
fundamental a utilização de medicações para 
tratamento imediato na Covid 19, evitando  o 
agravamento da doença e internamento., 

Que é um absurdo proibirem profissionais médicos de 
tratarem seus pacientes e salvar vidas, a medicina dá várias 
alternativas para tratamento, cabe ao Médico e ao Paciente 
decidirem juntos o que fazer.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Se sabe hoje que todos esses medicamentos foi o que 
salvou as pessoas do covid , Amigos e parentes tomaram 
e estão vivos , Eu convivi, tomei invermectina e não 
peguei , Chega ser ridículo o que estão fazendo ??, 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim tive a minha mãe com covid-19 e ela fez tratamento 
com anti virais e corticóide.

nada

19/11/2021 Paciente Muito ruim Deixem os médicos realizarem o serviço deles, estão 
salvando vidas. Estudaram e se especializaram para esse 
fim. Deixem trabalhar 

Deixem de usar o tema oara fibs políticos e ideológicos.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Alterar as recomendações e/ou sugestões sobre 
tratamento precoce ou profilático de vários fármacos 
com segurança comprovada e vários estudos pelo 
mundo sobre eficácia.

Familiar e amigos tratados com Ivermectina e corticóides, 
além de outros tratados profilaticamente com esses e outros 
fármacos comprovam que a recomendação deste relatório da 
CONITEC só vai piorar a situação  do tratamento da COVID-19 
no país.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Medicamentos reposicionados devem ser liberados para 
tratamento imediato j da covid junto a rede pública! 
Minha esposa está viva graças a intervenção de tais 
medicamentos! Associação de Hidroxicloroquina, 
Ivermectina, Zinco e Azitromicina! 

Chega de politizar tratamento! Deixem os médicos salvar 
vidas! 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Alterar a maneira de tratamento, não podem deixar o 
paciente se agravar, para depois tratar

Olhem e prestem atenção, é triste é, mais a realidade é uma 
só,4,8 milhões de pessoas,em um universo de 7 bilhões de 
pessoas, não representa uma pandemia,e sim uma hipocrisia 
escusas,ao valor moral e humanitário,se temos mais curados 
do que mortos, significa que temos cura e controle desta 
doença, sejam mais honestos com a humanidade, sejam mais 
honestos com seus juramentos de salvar vidas, sejam mais 
humanos.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tive experiência tratando mais de 50 pacientes via 
ambulatorial nessa pandemia e nao internei NENHUM 
PACIENTE!!!, Fiz tratamento com IVERMECTINA, 
AZITROMICINA, VIT C e D, CORTICOIDES E ENOXAPARINA 
(quando necessário). O TRATAMENTO AMBULATORIAL É 
IMPRESCINDÍVEL PARA DIMINUIR AS INTERNACOES E 
ÓBITOS. , o vírus além da inflamação exacerbada, gera 
ENDOTELITE, sem anticoagulante, para os pacientes em 
fase 2, NAO HÁ TROCA GASOSA. A DOENÇA NAO É SÓ 
PULMONAR, É MULTISSISTEMICA! VASCULAR! É UM 
DESSERVIÇO NAO ANEXAR CORTICOIDE E ENOXAPARINA 
AO TRATAMENTO!!! ALEM DOS ANTIVIRAIS!

VOCÊS DEVERIAM OUVIR AS CENTENAS DE MEDICOS QUE 
TRATARAM SEUS PACIENTES VIA AMBULATORIAL. TEM 
MEDICO COM MAIS DE 8 MIL PACIENTES TRATADOS. 

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito boa Os médicos prescrever o tratamento precoce! Dar autonomia ao médico para o tratamento precoce!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

19/11/2021 Paciente Muito ruim Solicitar o tratamento da Covid

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberar todos os medicamentos, todas as medidas 
médicas necessárias ao tratamento inicial, mesmo sendo 
medicamentos reposicionados. As pessoas precisam ter 
acesso a todas as possibilidades de se salvarem. 

O órgão deveria estar incluindo medicamentos e não 
excluindo medicamentos. Se todas as doenças recebem o 
tratamento inicial, por que o covid não pode? Deprimente 
isso! 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O texto interefe espertamente (para ser gentil) na liberdade 
da relação médico-paciente, que devem ser os únicos a 
avaliarem os riscos e benefícios de cada tratamento e, para 
isso, é necessário que o profissional de saúde tenha à sua 
disposição todos os recursos que ELE julgar necessário. É uma 
decisão arbitrária, autoritária e que coloca a vida dos 
pacientes em risco.
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O texto deve ser totalmente deletado. Iniciativa 
criminosa.

Profissionais da saúde e respectivas entidades que 
pretendem banir medicamentos que tem salvo milhares de 
vidas, devem, no mínimo, serem afastados de suas funções e 
investigados por tentativa de homicídio, ou melhor, 
genocídio.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incabível não haver tratamento para a Civid19. Tenho 
vários testemunhos da efetividade dos mesmos dentro 
de minha própria família.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que incluísse o tratamento precoce para Covid 
19 , pois esse tratamento salvou a minha vida e de 
minha família. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Vários parentes e amigos foram tratados logo que 
contraíram a covid19 e foram curados. O tratamento 
precoce é fundamental para salvar vidas. Toda doença 
deve ser  tratada na sua fase inicial, como sempre foi e 
deve continuar sendo. 

É um verdadeiro absurdo tirar o direito dos pacientes e dos 
médicos de tratarem a covid 19 na fase inicial. Tirar este 
direito ao tratamento inicial e o mesmo que nos condenar à 
morte. É um absurdo!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim   ACREDITO QUE DIANTE DO CENARIO DE PANDEMIA  
ESTA DECISAO  ACERCA DO ASSUNTO E MUITO 
ERRONEA E EQUIVOCADA UMA VEZ QUE VAI NA 
CONTRAMAO DE TODOS OS ESFORÇO NO TOCANTE AO 
TRATAMENTO PREVENTIVO E DURANTE O TRATAMENTO 
DA COVID 1 VIDAS FORAM CEIFADAS PELA FALTA DE 
INFORMAÇOES RELEVANTES QUANTO AO TRATAMENTO 
EFICAZ NA PRATICA E NAO APENAS DE ESTUDOS

E NECESSARIO UMA CONSCIENTIZACAO MAIOR DEQUEM 
ESTA A FRENTE DE CERTAS RESPONSABILIDADES EM NOSSO 
PAIS ! QUE DEUS NOS AJUDE 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não. Parecer precário.  Amostras não representativas da realidade. Totalmente 
desconexa dos números de pacientes tratados. Deve se 
aprofundar mais nos casos que foram tratados pelo SUS. 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Inserir oficialmente o tratamento de combate aos 
sintomas virais como alternativa oferecida 
obrigatoriamente aos pacientes com síndrome gripal.

Oferecer tratamento que fortalece a imunidade do paciente 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Que o referido tratamento ficasse a critério do médico e 
do paciente. E assim dar RESPONSABILIDADE e 
LIBERDADE de prescrição ao médico., 

Fui acometida pelo vírus em março de 2021, eu e mais 4 
pessoas de minha família (inclusive 2 idosas de 89 e 91 anos), 
e fomos curados justamente com alguns dos medicamentos q 
estão sendo retirados do protocolo. Acho muito injusto com 
a população q foi curada, afinal são mais de 17 milhões. Pelo 
menos poderiam dar mais autonomia aos médicos e 
liberdade ao tratamento escolhido pelo médico e paciente. 
Acho a medida extremamente radical.Estão politizando a 
Saúde .

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Nao

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve haver, sim, reformulação para aprovar as medidas 
que ajudam a cuidar e curar pacientes com Covid com 
os medicamentos adequados!!

Por que impedir que os especialistas em saúde façam de tudo 
para curar esses pacientes? Por que não dar apoio com 
medicação adequada para evitar o falecimento dos 
pacientes??

19/11/2021 Paciente Muito ruim Deveria constar remédios  para prevenção e tbm 
tratamento, mesmo não sendo diretamente para o 
covid está mais q provada(só pesquisar com o povo q 
usa) a eficiência da ivermectina, azitromicina e 
hidroxicloroquina. 

O Tratamento precoce salva. Eu e minha mãe somos prova 
disso

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Pessoas de minha família, jovens e idosos tiveram Covid 
e imediatamente, mesmo antes de receber o resultado 
do exame laboratorial, iniciaram o tratamento precoce 
com Ivermectina e Hidroxicloroquina. Todos se trataram 
em casa. Nao houve agravamento da doença e estao 
todos bem ecom saude.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acredito no tratamento precoce. Sou resultado dele Nao
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que não retirasse esses medicamentos, pois 
não foram consultados as pessoas que foram salvas com 
eles. Isso é o que importa

Sobre a retirada desses medicamentos,pois desde o início da 
pandemia se não tivessem usando esses medicamentos 
acessível e barato, os óbitos seriam muito mais

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Uso de medicamentos reposicionados anti virais e 
anticoagulantes na fase certa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce é comprovadamente eficaz!!! Conheço milhares de casos de sucesso do tratamento com 
ivermectina e hidroxicloroquina e mesmo os hipócritas que 
dizem não funcionar , fizeram uso na hora da necessidade

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Queremos a opção de tratamento de Covid, com 
tratamento de hidroxo cloroquina, invermectina 

Queremos que a Conitec inclua os tratamentos para Covid 19.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito boa Não. Tive a COVID19 mesmo tendo tomado as duas primeiras 
doses e tratei com azitromicina, ivermectina prelone e hoje 
estou curado, sem nenhuma sequela.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Precisamos ter a liberdade de escolha para ser ou nao 
tratado, que seja de nosso peoprio interesse.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos tem o direito de salvar vidas e devem ter a 
possibilidade de usar o medicamento que  julgarem 
benéfico ao paciente! Esse documento proíbe isso, o 
que é um absurdo!

Os médicos devem ter a liberdade de prescrever o 
medicamento que percebem  como sendo o melhor para os 
pacientes, assim também no caso da Covid! 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Ruim Vc é a favor ou não do tratamento precose e tratamento 
durante a infecção? Essas deveriam conter, e minhas 
respostas seriam SIm. 

Tive COVID 19 e fiz o tratamento com azitromicina e 
invermectina e graças a Deus fique curado sem precisar de 
internação.
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa GOSTSRIA DE PARABENIZAR A INICIATIVA, POIS FIZ E 
FAÇO USO DE ALGUNS DOS MEDICAMENTOS COMO 
PROFILAXIA, E MESMO TRABALLHADO NA SAUDE E 
TENDO CONTATO DIRETO COM PACIENTES INFECTADOS, 
NAO CONTRAI O VIRUS.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim "Primeiro ponto: Nome completo e formação acadêmica 
de todos os envolvidos na elaboração do documento, 
deve constar ao início do texto., Segundo ponto: 
elaboração de um documento tal qual ao existente 
direcionado às vacinas disponíveis., Várias partes do 
documento constam declarações como : ""Por sua vez, 
azitromicina e, hidroxicloroquina não mostraram 
benefício clínico e, portanto, não devem ser utilizados 
no, tratamento ambulatorial de pacientes com suspeita 
ou diagnóstico de covid-19."", porém nenhuma 
referência é citada na sequencia para dar suporte à 
afirmação., Novamente, nas recomendações de cada 
proposta de tratamento, seguem sem referências para 
que possamos acessar quais estudos estão sendo 
levados em consideração para a tomada de decisão 
deste documento., Cloroquina/hidroxicloroquina, 
ivermectina, nitazoxanida, pouquíssimo dado! A 
literatura está cheia de estudos científicos acerca do uso 
destas medicação. Má fé ou má vontade. Inaceitável., 
Um exemplo aqui: ivermectina > 
https://clinicaltrials.gov/ct2/show/NCT04716569., "

A biologia, fisiologia, bioquímica, microbiologia, etc., não 
respeitam ideologias! Este é só um lembrete.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Temos que tratar a covid SIM

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Inclua tratamento precoce com Hidroxicloroquina 
associada à Azitromicina ou Ivermectina ou 
Nitazoxanida.....

Tratamento precoce com Hidroxicloroquina associada à 
Azitromicina ou Ivermectina ou Nitazoxanida é a única 
solução.
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu cunhado, filhas, genros e netos tiveram COVID e 
fizeram tratamento precoce com Ivermectina e 
Hidroxicloroquina em casa. Estão todos muito bem.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Os medicamentos salvaram vidas. Num existe doença no 
mundo que não se pode tratar . Querem acabar com a 
humanidade. Deixem os médicos trabalharem . Eu me 
curei da covid com esses remédios . A medicazinha que 
me atendeu no pronto socorro me mandou para casa e 
que era para eu tomar tilenol. Se não fosse os antivirais 
estava morta.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Um absurdo!!!!

19/11/2021 Paciente Ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precocemente com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fiquei curada de covid 19 com azitromicina ivermectina 
zinco e vitamina d , Tenho cinco parentes também 
curados com esses mesmo remédios.  

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Amigos meus que tiveram COVID ano passado e este 
ano também, foram tratados precocemente com 
sucesso, com cuidados médicos exemplares, o que 
salvou suas vidas! O mesmo não foi possível para muitos 
que não tiveram a mesma chance! Aqui na Flórida tive 
amigos que foram atendidos com sucesso 
precocemente; então me pergunto: porquê suprimir 
tratamento com resultado positivo???

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Muitos médicos tem dedicado a salvar vidas com o 
tratamento precoce, utilizando de forma individualizada os 
medicamentos para o tratamento imediato.  O que esses 
médicos fizeram resultou em bons resultados e salvou muitas 
vidas. E muitas ainda poderão ser salvas se os medicamentos 
forem disponíveis nos postos de saúde, Farmácias Populares 
e Farmácia. Os medicamentos para Tratamento Precoce  São 
Sim Seguros e Eficazes. Deixem os Médicos Trabalharem. Eles 
estudaram, estudam, pesquisam pelas nossas vidas.  A 
População quer Tratamento nos primeiros sintomas, basta de 
ficar esperando e ver o que acontece! Esta proposta descrita 
está MUITO RUIM.
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que médicos e pacientes decidao o que é melhor para o 
tratamento 

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento preventivo da covid e essencial para salvar 
vidas!

Avisa e dom divino. Cabe a nós preserva-la. Respeito a vida!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratar o acometimento de pessoas pelo COVID-19 tão 
logo percebidos sintomas ou realizado diagnóstico é 
vital para a cura e sobrevivência das pessoas nessa 
situação.

Não 

19/11/2021 Paciente Muito ruim A população tem direito de receber o  tratamento 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamentos são de inteira responsabilidade do 
profissional de saúde, são necessários e sem eles 
comete-se genocídio. Entenderam? Não façam 
politicagem com um tratamento que salva vidas. Sou a 
favor de todos os medicamentos que possam salvar a 
vida ou evitar uma internação.

Chega de palhaçada dessa esquerda maldita! Adotem o 
tratamento preventivo, o precoce e em qualquer estágio da 
doença, seja ela qual for, principalmente COVID 19 chinesa.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce pelo SUS!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Remover essa proposta absurda! "Os remédios (Hidroxicloroquina e Ivermectina) salvaram a 
vida de meus cunhados, tios e primos. Não precisaram 
sequer irem ao hospital ou UPA. E estão muito melhores do 
que antes! Eu tomo Hidroxicloroquina para tudo! Descobri 
que resolve mil coisas. Talvez esse seja o medo das Big 
Pharms (que estão faturando trilhões com as ""vacinas"")! Já 
o meu pai faleceu após tomar esse veneno que chamam de 
vacina. Assim como 4 vizinhos próximos, que morreram de 
ataque cardíaco após tomarem essa droga! Se alguém tiver 
câncer, a doença não tem de ser tratada precocemente para 
não evoluir?! Ou aguardam a doença progredir! , 
https://brownstone.org/articles/79-research-studies-affirm-
naturally-acquired-immunity-to-covid-19-documented-linked-
and-quoted/?s=09"

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tive 2 vezes Covid e fui tratada com corticoide, vitamina 
D, bombinha p respirar e Azitromicina.

O tratamento funciona sim. Ainda estava fazendo 
quimioterapia qdo pegueu o virus.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A não Recomencao das  várias medicações baseadas em suas 
efeitos  fisiológicas não condiz com a realidade de quem trata 
o Covid e obtém resposta satisfatória. Esse parecer e um 
desserviço 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Faltam os medicamentos seguros e baratos do tratamento 
imediato (ou precoce). É necessário e fundamental preservar 
a autonomia médica.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim ??Esta proposta é um verdadeiro absurdo , muito me 
decepciona os “ médicos “ que a tomaram 
???????????????

Inaceitável esta proposta !! ??

19/11/2021 Paciente Muito ruim Doença, seja ela qual for,  trata  se aos primeiros 
sintomas. E se tiver como evitar,  através de tratamento 
profilatico  ou vacina melhor,  mas o tratamento 
precoce  deveria ser mandatorio., 

Não. 
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sugestões: Dotar as unidades da rede pública de saúde de 
todos os medicamentos disponíveis para o tratamento 
imediato, inclusive os mais baratos e seguros, e dar e garantir 
a autonomia a todo corpo médico para decidir cada caso 
tratado.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Deve ser respeitada a autonomia do médico e do 
paciente sempre

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Inserir TODAS as possibilidades de ganho no combate ao 
vírus sarscov2 disponíveis na literatura, inclusive com 
HCQ, IVM e Nitazo. 

Há locais como Gibraltar onde os 100% vacinados ainda 
desenvolvem a doença, o que justifica a inclusão de terapias 
medicamentosas como o adotado recentemente na Índia 
com o Kit Covid 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive Covid em Novembro de 2020, assim como toda 
minha família, nos tratamos com o kit covid e não 
tivemos nenhuma complicação. Sei de muitos amigos 
que tb usaram e ficaram bem.

Não
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim No inicio da pandemia Covid-19 a nao adocao de 
tratamento preventivo e precoce ja seria 
incompreensivel para pessoas de razoavel capacidade 
de entendimento, uma vez que nas escolas e na vida, 
ensina-se que, diante de um problema, seja de saude ou 
nao, pela logica e pelo simples bom senso, a orientacao 
seria obvia. Qual seja, que quanto mais cedo se lidar 
com ele, melhor as chances de sucesso. Ainda mais 
grave se o problema significa vencer a morte, dar maior 
possibilidade de vida para um paciente. Vejam os 
senhores. Apos um ano e meio do inicio da pandemia, a 
questao fica ainda mais afrontosa 'a inteligencia, pois 
que agora ja se tem dados cientificos comprobatorios do 
sucesso de uso  tanto da hidroxicloroquina quanto da 
ivermectina em salvar vidas, prevenir agravamento de 
casos, e evitar internacoes em pacientes de covid-19. E 
entao, negar o tratamento preventivo e tratamento 
precoce seria um absurdo ainda maior. Negar o uso de 
hidroxicloroquina e ivermectina ,  medicamentos 
baratos e eficazes e' um desatino que leva a pensar em 
pura maldade. Que pode fazer lembrar o tribunal de 
nuremberg ao final da 2a GM. Negar tratamento 
preventivo e tratamento precoce com tais remedios de 
comprovada inocuidade pela experiencia de decadas de 
utilizacao, e negar seu acesso a populacao, e' muito 
complicado. Que Deus tenha misericordia de todos. Que 
a luz, a sabedoria e o bom senso prevalescam contra 
tamanho absurdo e tamanha maldade. Onde fica o 
juramento de Hipocrates? Da forma como esta, fica a 
forte impressao de que, prevalescendo tal decisao 
contraria ao tratamento preventivo e precoce, na 
verdade o que se quer e' causar o mal aos pacientes, e 
portanto, rasgar o juramento acima, desejando a 
maldicao do proprio autor do juramento. Boa sorte a 
todos. 

O SUS nao deveria impor uma pratica em detrimento de 
outra, mas dar liberdade para o medico e para o paciente 
decidirem se querem seguir ou nao uma ou outra linha de 
tratamento medicamentoso. Do contrario fica clara a decisao 
arbitraria, e da espaco a perigosas implicacoes. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Todos os meus conhecidos sobreviventes foram tratados 
com antecedência a fase inflamatória.

Bezentacil atua muito bem contra o vírus.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim SIM, todas a medicações que o manual apresenta como 
não recomendadas DEVEM SIM SER UTILIZADAS A 
CRITÉRIO DO MÉDICO ASSISTINDO O PACIENTE. 

EU E TODA MINHA FAMÍLIA FOMOS ACOMETIDOS PELA 
COVID 19, BUSCAMOS ACOMPANHAMENTO MÉDICO 
IMEDIATO E FOMOS TRATADOS COM VÁRIOS DOS 
MEDICAMENTOS REFERIDOS E FOMOS CURADOS. 
Adicionalmente, todos aqueles que estão tentando impedir a 
divulgação e utilização do tratamento (precoce ou não) 
contra a Covid 19, estão desrespeitando a autonomia do 
médico, assumida em juramento da profissão, e deveriam 
responder por crime contra pessoa humana.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim eu entendo e a medicina sempre nos ensinou que todas 
as doenças devem ser tratadas o mais cedo possível. a 
espera sempre age contra as chances de cura.

eu sempre irei buscar a atacar meus males aos primeiros 
sintomas

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim. Referência ao tratamento precoce com o Kit Covid 
(Azitro HCQ Zn) além da ivermectina e nitazoxanida 

Observem os dados publicados no mundo sobre o 
tratamento precoce 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos têm direito a tratamento, em qualquer tipo de 
doença.  Existe remédios para tratar do covid 19 e 
milhares de casos foram curados com as medicações 
corretas no tempo correto.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Os medicamentos usados para o tratamento imediato 
da Covid são eficazes.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todas as pessoas amigas que conheço, que foram 
atendidas logo no início da doença, e que receberam o 
kit covid de medicação receitado por 
médicos(invermectina, azitromicina e etc) tiveram os 
efeitos atenuados e sairam vivas. Não há que se tolher a 
decisão do médico. Imprensa não estudou medicina e 
não trata e acompanha pacientes. Confio e acredito na 
capacidade dos médicos de encontrar caminhos sérios 
para uma doença desconhecida, lançando mão de 
medicamentos conhecidos há mais de 50 anos, Deixem 
os médicos trabalhar.

Se as vacinas são experimentais, e ainda não são conhecidos 
seus efeitos, bem como se discute a adoção de outras doses, 
inclusive mistura de vacinas, há que se dar voz também aos 
médicos que salvaram milhares de vidas com o tratamento 
preventivo, esse sim, que salvou muitas vidas. Aqui nada 
contra o uso experimental das vacinas, Mais conta muito o 
êxito obtido pelos médicos brasileiros salvando vidas.
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Em Saúde Pública prevenção é muito importante.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acredito sim no tratamento no início da doença , Isso já 
vem dando certo em varios lugares do mundo inclusive 
aq no Brasil 

Minha família toda foi tratada c os remédios indicados para 
pelos médicos que são azitromicina ivermectina prednisolona 
cloroquina e cálcio 

19/11/2021 Paciente Muito ruim A proposta deve considerar tratamentos ambulatoriais 
com medicamentos existentes

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim! O tratamento preventivo para Covid 19 é um sucesso no 
Brasil e no mundo. , Deixem os médicos escolherem o 
tratamento adequado com seus pacientes. Liberdade de 
escolha., Liberem o uso do tratamento medicamentoso para 
o Covid 19. , Sou 100% a favor do tratamento preventivo para 
o Covid 19.

19/11/2021 Paciente Muito boa Tive COVID 19 e meu médico particular me receitou o 
tratamento com Ivermectina, hidroxicloroquina, 
azitromicina, zinco e vitamina D. Em dois dias fiquei 
muito bem! Nenhum efeito colateral.Todos da minha 
família que fizeram tiveram bons resultados. 

Muito importante o SUS oferecer esse tratamento.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não Deixe o tratamento para ser decidido entre o paciente e o 
médico.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa proposta não salva vidas. É um absurdo não considerar o tratamento precoce que 
salvou e continua salvando muitas vidas.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Esta proposta da Comitec é absurda, falar que os 
medicamentos precoce não tratam o Covid 
simplesmente é mentirosa, eu tratei centenas de 
pacientes usando todos estes medicamentos!, Vcs estão 
fazendo um verdadeiro GENOCIDIO ao divulgarem estas 
diretrizes!, O Médico é livre para fazer o melhor 
tratamento para o seu paciente em comum acordo com 
o próprio!

Esta proposta da Comitec é absurda, falar que os 
medicamentos precoce não tratam o Covid simplesmente é 
mentirosa, eu tratei centenas de pacientes usando todos 
estes medicamentos!, Vcs estão fazendo um verdadeiro 
GENOCIDIO ao divulgarem estas diretrizes!, O Médico é livre 
para fazer o melhor tratamento para o seu paciente em 
comum acordo com o próprio!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Parem de proibir o que pode salvar vidas! Vocês serão responsabilizados! 

19/11/2021 Paciente Muito boa Fui diagnosticado com COVID 19, e já nos primeiros dias 
de sintomas ( dor no corpo, febre, perda do olfato e 
paladar) fiz uso de Hidroxicloroquina 200mg, 12/12h por 
cinco dias. Fiz uso também de ivermectina 24 mg em 
dose única. Em três dia de uso do medicamento o olfato 
e o paladar voltaram. Evoluí bem no tratamento e após 
cinco dias não apresentava nenhum dos sintomas 
iniciais. 

Não desenvolvi sintomas graves. Após um mês, com a 
disponibilidade da vacina, completei o esquema vacinal de 
duas doses da vacina Oxford. Apresentei reações leves a 
primeira dose, como dor de cabeça , frente e dor no corpo 
por dois dias. Até o momento não tive histórico de 
reinfecção. Não apresentei nenhum tipo de sequela.

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Respeitar e dar autonomia aos médicos!! Ninguém 
melhor que o profissional da saúde para tratar e 
recomendar o melhor para o seu paciente.

Vamos ser mais humanos e menos políticos!!!

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Todas as vidas importam e precisamos ter o direito de um 
tratamento justo em todas as fases da vida e em todas as 
situações de saúde. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Autorizar o tratamento para a COVID com 
medicamentos “off label “ durante as fases vitais e 
inflamatórias.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Gostaria de saber por que as exigências são de nível 1A para 
todos os tratamentos propostos, o que parece ter levado ao 
descarte de recomendação para todos, sendo que, de acordo 
com os próprios médicos, a imensa maioria dos 
medicamentos já utilizados para muitos outros problemas de 
saúde não contam com esse ""selo"". Mas, ainda assim, 
segundo consta, a Ivermectina já conta com essa evidência; 
como esses especialistas não tiveram acesso a essa meta 
análise?  Quanto às exigências em relação às vacinas fica a 
pergunta: podem ser nulas? Mesmo sendo impossível saber 
de efeitos adversos de médio e longo prazo? Isso sem falar 
dos muitos efeitos que já estão acontecendo, sem contar as 
mortes, sem que haja qualquer empenho para  promover 
ampla divulgação e inclusive alerta. Até quando vai continuar 
essa atitude? Isso causa imensa preocupação e espanto!!!"

19/11/2021 Paciente Muito boa Não Nao

19/11/2021 Paciente Muito boa Eu, meu esposo, meus dois filhos,minha funcionária, 
meu cunhado fizemos o tratamento precoce e tivemos 
um bom resultado. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim O parecer não recomenda utilização de qualquer 
medicamento ou substância para  impedimento da 
evolução do quadro clínico para a forma grave a qual 
requer internação. , 

"Há que se deixar livre ao paciente a liberdade de escolha 
para tratamentos com substâncias ""sem eficácia 
comprovada"", eximindo responsabilidade do Médico a partir 
da escolha do paciente."
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19/11/2021 Paciente Muito ruim O texto eh muito ruim. Não é pra salvar vidas. Eu utilizei 
hidroxicloroquina, Ivermectina, zinco, vitamina D, e só 
fui internado, porque por ser viral, não fiz o descanso 
necessário, por 14 dias. Fui internado em 5.12.2020, 
com bradicardia e pneumonia viral e internado fiquei 
dois dias internado no hospital, só com soro e cateter de 
oxigênio  e sem nenhum antibiótico, e internado na ala 
de Covid. Só depois do terceiro dia comecei a receber 
antibiótico e corticoide. No quinto dia, que chegou o 
resultado positivo pra Covid e então fui transferido pra 
outro hospital, onde continuei o tratamento, com 
melhora e sai no décimo dia sem ser entubado. Minha 
mulher que vinha tomando Ivermectina a cada 15 dias, 
não teve qualquer sintoma e dormindo comigo no 
mesmo leito. Meus filhos crianças de 11 e 4 anos de 
idade também não tiveram sintomas. No meu trabalho, 
de 5 pessoas , 3 pegaram Covid com sintomas, e as duas 
que não pegaram Covid também tomavam Ivermectina 
a cada 15 dias. Eh muita coincidência, não? Quanto a 
não utilizar anticoagulante, isto é um absurdo. Utilizei 
anticoagulante no tratamento hospitalar, e tenho um 
amigo advogado que tomou a vacina de Covid e teve 
muita dor de cabeça, que só passou com o uso de 
coagulante. 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim "O item 16 abaixo exclui qualquer tratamento para 
diagnostico de covid-19 está erroneo, eu tomei e vi 
muitas pessoas que se consultaram em medicos 
particulares, e medicos da saúde publica fizeram 
tratamento e prevenção através de algumas medicações 
citadas: 12. Cloroquina/hidroxicloroquina, 13. 
Ivermectina;14. Nitazoxanida; 11. Corticosteroides 
sistêmicos; 7. Azitromicina., Inclusive ja existem testes e 
pesquisas realizadas com os medicamentos e eficiencia e 
eficacia para tratamento da covid-19. conforme trecho 
citado na pagina 8 da proposta anexa: , ""Foram 
extraídas as recomendações, os perfis de evidências e os 
domínios GRADE (Grading of, Recommendations 
Assessment, Development and Evaluation) das tabelas 
de evidência para, decisão através da plataforma e-
Covid – RecMap, sendo avaliados os documentos 
originais, sempre que necessário.7 8 As diretrizes 
identificadas foram revisadas e suas recomendações, 
foram extraídas. Adicionalmente, buscas nas bases 
Pubmed e MedRxiv foram realizadas para, identificação 
de ensaios clínicos randomizados que avaliaram o uso 
de cada uma das tecnologias, para pacientes em 
tratamento ambulatorial. Para o desenvolvimento das 
recomendações, foi, considerada a evidência para 
benefícios e riscos, qualidade da evidência, custos e 
utilização de, recursos, viabilidade de implementação e 
aspectos relacionados à equidade, aos valores e, 
preferências dos pacientes e à aceitabilidade. Para a 
avaliação da qualidade da evidência e a, graduação da 
força das recomendações, realizou-se avaliação das 
evidências conforme o, sistema GRADE. No Apêndice I 
são apresentadas as tabelas de perfil de evidências com 
a certeza, da evidência e o grau de recomendação, 
acompanhadas de sua interpretação, para cada uma, 
das tecnologias avaliadas."", 9 10, 16. FÁRMACOS E 
ESQUEMAS DE ADMINISTRAÇÃO, Não foi recomendado 
ou sugerido o uso de nenhum dos medicamentos 
avaliados em pacientes, com suspeita ou diagnóstico de 
covid-19, em tratamento ambulatorial. "

proibir e coibir o tratamento e decisão do medico com seu 
paciente é crime. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não. Parabéns ao CONITEC por agir de acordo com as evidências 
científicas mais atuais. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim "Fiz o tratamento precoce para o Covid com o protocolo 
padrão e fui curada sem precisar sem internada. Além de 
mim, meu marido, meus pais idosos e inúmeros amigos 
próximos fizeram o tratamento precoce e se recuperaram em 
poucos dias, sem a necessidade de internação. Os 
""especialistas"" que fizeram essa recomendação devem ter 
ignorado o fato de que milhares de brasileiros e estrangeiros 
foram curados do vírus devido à ministração dos 
medicamentos preventivos. Lamentável a conclusão. "

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa A Principio não Não

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Covid tem tratamento. Como especialistas afirmam que 
não?

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "É de suma importância que a medicina e a verdadeira 
ciência prevaleça sobre a política e outros interesses. Há 
centenas de estudos que comprovam a eficácia de 
medicamentos baratos, já utilizados na medicina de 
forma segura a mais de 60 anos e que são muito 
relevantes no tratamento da Covid19 na fase inicial e 
em sua prevenção. A ""não recomendação"" ao SUS 
desses no tratamento precoce é inconcebível. "

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor de qualquer tratamento que os médicos 
receitarem, desde a prevenção, precoce, etc...
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa "Há uma série de drogas testadas na Covid-19, já com 
resultados satisfatórios na melhora clínica dos 
pacientes, desde que prescritas e acompanhadas por um 
médico, e aplicadas no contexto adequado/fase da 
doença. Não se trata de ""kit"" ou cura para a Covid-19, 
e sim de aplicação de medicamentos, em doses seguras, 
no contexto clínico adequado e de forma 
individualizada. Havendo benefícios aos pacientes, uma 
vez que ainda não temos a cura, o tratamento off label e 
a observação clínica da comunidade médica deve ser 
considerada também uma evidência. "

"Há uma série de drogas testadas na Covid-19, já com 
resultados satisfatórios na melhora clínica dos pacientes, 
desde que prescritas e acompanhadas por um médico, e 
aplicadas no contexto adequado/fase da doença. Não se 
trata de ""kit"" ou cura para a Covid-19, e sim de aplicação de 
medicamentos, em doses seguras, no contexto clínico 
adequado e de forma individualizada. Havendo benefícios 
aos pacientes, uma vez que ainda não temos a cura, o 
tratamento off label e a observação clínica da comunidade 
médica deve ser considerada também uma evidência. "

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É necesário garantir a AUTONOMIA DO MÉDICO.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço muitas pessoas q foram tratadas e com vários 
desses medicamentos e foram curadas sem ter 
necessidade de internação.  Tdas as doenças são 
tratados e como p essa n se faz tratamento algum? 
Absurdo. 

Cada profissional ,médico tem que ter autonomia para tratar 
seu paciente. Que sejam disponibilizados tdos os 
medicamentos p q isso aconteça

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Ruim Há mais pesquisas sobre medicamentos citados do que 
o texto faz parecer. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Excluir Azitromicina e Ivermectina são absurdas, pois 
meu sogro, sogra e cunhado tiveram covid e foram 
tratados com Azitromicina e foi eficiente. , Limitar a 
liberdade médica de prescrever o que é adequado a 
cada caso é um crime contra a humanidade.

Eu, meus dois filhos e esposo fizemos uso de ivermectina de 
modo profilático ., Minha filha mais velha teve a covid com 
sintomas leves, sem febre e necessidade de hospitalização. Já 
eu, meu filho de 14 anos e esposo não contraímos a doença.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim RETIRAR DA PAUTA, DEIXEM MÉDICOS/PACIENTES 
DECIDIREM! , RETIRAR 602MIL MORTOS POR COVID. 
SÉRIO?!?! NEM VCS ACREDITAM NISSO!!

Não vi em sua relação de entidades, nenhuma que tivesse 
posição contrária, nem oficiais nem independentes. , O dr. 
Paulo Porto entregou à Comissão do Senado um calhamaço 
de + de 2.000 estudos comprobatórios do uso de drogas 
reposicionadas ( TRATAMENTOO PRECOCE), mas vcs nem se 
deram ao trabalho de consultá-los ou confrontá-los. E se 
acham os donos da caneta!!!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou totalmente contra a Proposta da CONITEC!   Os 
MÉDICOS,  fizeram um Juramento de SALVAR VIDAS e 
estudaram para exercer a sua profissão!    O Tratamento 
da COVID-19, ñ pode ser linkada á Política!!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, minha esposa e meu filhos de 16 anos tivemos 
Covid019 confirmada por teste PCR. Nós fizemos o 
tratamento precoce com Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, Azitromicina. Nenhum de nós 
precisou de hospitalização. Minha irmã também 
contraiu a doença mas só tomou Ivermectina e 
Azitromicina.

19/11/2021 Empresa Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que o tratamento do covid deve ser exercido com o 
cuidado com que o médico achar melhor!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

Página 769 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família testamos POSITIVO para COVID19. 
Minha esposa levada 2 vezes (público e privado) ao 
pronto socorro com falta de ar, dores, febre, fraqueza 
nem levantava mais da cama de tão decaída pela 
doença. Ninguém queria prescrever 
HIDROXICLOROQUINA. Quando através do pediatra de 
meu filho, recebemos a receita da HCQ e já no segundo 
dia as melhoras aparecerem de forma quase que 
inacreditável. Este remédio associado aos demais que 
sozinhos não estava fazendo efeito, salvaram a vida dela.

É inacreditável a leitura do relatório. NEGAM A CIÊNCIA, 
negam as evidências de cura (eu mesmo sou prova disso). Ao 
dificultarem o acesso aos medicamentos, estão promovendo 
a MORTE de milhões de inocentes. Há que se respeitar a 
ciência, a vida e a liberdade e facilitação de um remédio 
quase que SEM RISCOS COLATERAIS. A história irá cobrar de 
cada um essa atitude infame. SOMOS PROVA VIVA DOS 
RESULTADOS OBTIDOS COM A INCLUSÃO DA 
HIDROXICLOROQUINA em nosso tratamento (+ 
AZITROMICINA + CORTICOIDE + ZINCO + VITAMINA D). 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa não. , Concordo com todos os apontamentos da 
CONITEC. que nenhum medicamento sem comprovação 
científica deva ser utilizado para curar a covid-19 ou 
suas sequelas.., 

Sim. destacar que profissionais de saúde na linha de frente, 
que por conta própria/autônoma, que tenham usado estes 
medicamentos, no passado, por ser fármacos não 
comprovados cientificamente, não devem ser acusados ou 
punidos, mas sim os gestores que aprovaram estes 
medicamentos devem ser punidos por improvidade 
administrativa e danos à vida e lesão corporal dos pacientes, 
por atuar contrários às normas estabelecidas na saúde 
pública brasileira.

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Boa Fui trata com os remédios Cloroquina , Azitromicina , 
predisona, vitamina C com Zinco  e vitamina D já  faço  
uso diário.  Em 24 hs não  tinha mais nada ! Claro 
continuei o tratamento pelos dias recomendados. 
Conheço  muitos que se salvaram !!!! Absurdo proibir  !

PERMITAM ???? o tratamento precoce . , Verdadeiros 
médicos  leais ao seu juramento querem salvar vidas ! , 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Sou contrária  o impedimento do médico tratar paciente 
preventivo 

O médico tem que  ter autonomia para tratar seu paciente de 
comum acordo pq só o médico ali tem condições  de avaliar a 
necessidade e o tratamento que cada paciente requer  o 
médico estudou para isso é tem que ter liberdade de 
trabalho 

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos os amigos e parentes que foram tratados com a 
medicação indicada para o tratamento precoce, estão 
vivos.

Recomendar o Não tratamento é um absurdo. 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim SIM, todas a medicações que o manual apresenta como 
não recomendadas DEVEM SIM SER UTILIZADAS A 
CRITÉRIO DO MÉDICO ASSISTINDO O PACIENTE.

EU E TODA MINHA FAMÍLIA FOMOS ACOMETIDOS PELA 
COVID 19, BUSCAMOS ACOMPANHAMENTO MÉDICO 
IMEDIATO E FOMOS TRATADOS COM VÁRIOS DOS 
MEDICAMENTOS REFERIDOS E FOMOS CURADOS. 
Adicionalmente, todos aqueles que estão tentando impedir a 
divulgação e utilização do tratamento (precoce ou não) 
contra a Covid 19, estão desrespeitando a autonomia do 
médico, assumida em juramento da profissão, e deveriam 
responder por crime contra pessoa humana.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e toda minha família tivemos COVID e fomos tratados 
bem no comecinho com Hidroxicloroquina, Ivermectina 
azitromicina e zinco. Todos ficamos bem, mesmo eu 
tendo diabetes e meu cunhado com asma, fizemos o 
tratamento e não fomos hospitalizados., O único da 
família que  hospitalizou com baixa oxigenação foi o que 
não  fez o tratamento. , Como nós existem milhares de 
pessoas que usaram e tiveram a cura, mesmo tendo 
comorbidades. Não se trata de lado político. Acho que 
existe uma precipitação em propagar “estudos” em que, 
também, ótimos profissionais da saúde e renomados 
cientistas não  concordam com sua veracidade. 
Lembrando sempre que o médico tem a liberdade de 
prescrever aquilo que ele entende ser o melhor para seu 
paciente. 

Espero que está publicação seja revista. Gostaríamos de ouvir 
o outro lado., Obrigada

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Acho um absurdo não facitarem o tratamento a que 
todos tem o direito de escolher pra salvar vidas. 
Ignorância deixar de tratar e arriscar agravamento. ,  
Conheço gente que teve que trocar de hospital pra 
conseguir a medicação pra se tratar e sarou após 21 dias 
de internação. 

Não podemos deixar interesses políticos interferir...

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim qualquer tratamento que beneficie o paciente deverá 
ser permitido com acompanhamento médico

desde o inicio da pandemia faço tratamento preventivo com 
ivermectina e antes de ser vacinado tive contato com 
pacientes com covid e não tive contaminação. portanto sou a 
favor que qualquer procedimento preventivo, precoce que 
possa contribuir com o bem estar do paciente.
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19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Ruim Gostaria de que fosse aprovado o tratamento, muitas 
pessoas se salvariam., Por favor, nos dê essa chance. 

Acho que, estamos mudando nossa essência, fui criado com 
prevenção de doenças... hoje se o fizermos somos vilões. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Quem não quiser que não se trate

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salva vidas. Os responsáveis não 
estão levando em consideração as pessoas que foram 
tratadas e se salvaram. Os remédios utilizados como 
Ivermectina, Zinco e demais associações tiveram e teem 
uma resposta positiva, e isto tem que ser levado em 
consideração.

Tudo exposto no item acima.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Porque não tratar antes de ficar doente? Salvar vidas é o 
que Deus quer,pq ele determina sobre a vida ou a morte.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não, recuso toda proposta Sim, gostaria de recomendar que as decisões que abrangem 
tratamento da covid19 sejam amplas e permitam maiores 
debates pelo CM, quanto a sociedade civil.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim gostaria de incluir relatos de familiares meus que se 
trataram com medicamentos que no relatório não são 
indicados e estão bem e sem sequelas. 

Sim, entendo a preocupação da Conitec mas sem tratamento 
eficaz e sem tratamento nenhum salvaremos mais vida ou 
perderemos com maior facilidade. O que não é pra 
acrescentar vamos destruir as pessoas que estão fazendo e 
tentando de tudo para ficar vivas??? 

19/11/2021 Paciente Muito boa . A abordagem preventiva e precoce no tratamento contra o 
COVID19 me foi muito eficaz
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Entendo que a CONITEC deve, antes de tudo, entender 
que as relações do médico com os pacientes, deve 
sempre se pautar pela liberdade e na independência de 
cada um, buscando sempre o interesse e o bem-estar do 
paciente. Neste momento, onde não se tem claramente 
como surgiu o vírus e qual o melhor medicamente a ser 
utilizado, com base científica, criar barreiras, como se 
está propondo nessa consulta pública, para que os 
médicos NÃO SALVEM VIDAS, é um retrocesso. Deixem 
os médicos TRABALHAREM E SALVAREM VIDAS. Essa 
consulta pública é puramente POLÍTICA. Essa consulta 
publica deve ser retirada de pauta. A liberdade dos 
médicos em receitar, este ou aquele medicamente deve 
ser levado em consideração. Voto pela NÃO aprovação 
da Consulta Pública de nº 90/2021.

Idem 17.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de alterar a parte em que não recomendam o 
tratamento precoce do COVID. Existem centenas de médicos 
que a recomendam, eu inclusive fiz uso de Ivermectina desde 
o primeiro dia quando tive COVID e meus sintomas foram 
muito leves.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim "Sim. Todas as medicações ditas não recomendadas no 
""manual"" Conitec possuem comprovação da prática 
por incontáveis números de pacientes, basta 
acompanhar os médicos que ofereceram o tratamento. "

Minha família, amigos e eu fomos tratados com várias das 
medicações citadas e convalescemos sem reações adversas e 
sem hospitalizações. 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deixem o medico exercer sua profissão 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid e fui tratado em clínica particular com o 
tratamento precoce e no dia seguinte apos a medicação 
já senti melhoria no quadro e com o passar dos dias so 
tive regressão do quadro, não houve piora nem 
internamento. Considero que o SUS deveria 
disponibilizar para todos esse tratamento.

19/11/2021 Paciente Muito ruim A eficácia e segurança dos medicamentos citados é que 
me permitiram estar lhe escrevendo. Através deste 
protocolo que querem manter, continuaremos a ter 
mortes. O paciente é que deve optar se quer ou não os 
remédios.

Toda doença precisa de um tratamento, ainda mais esta, é 
absurdo o que estão propondo!
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19/11/2021 Paciente Ruim Incluir o tratamento inicial contra Covid 19,  com as 
medicações reposicionadas que se tem a disposição. , 
Isso salva vidas., 

Vamos nos preocupar com VIDAS!!!!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou favorável a que os profissionais de saúde tenham 
liberdade de fazer tratamentos experimentais caso haja 
concordância do paciente !!!!!

Que as próximas consultas públicas sejam amplamente 
divulgadas !!!!

19/11/2021 Paciente Muito ruim Chamem quem entende do assunto é apartidario para 
fornecer dados precisos.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Autonomia médica é fundamental Muitos que conheço fizeram uso de remédios off Label e se 
sentiram bem , outros que conheço que não usaram nada 
morreram

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce é o que evita internações e salva 
a vida de quem contrai  covid-19. 

O tratamento precoce é o que evita internações e salva a vida 
de quem contrai covid-19. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É sabidamente conhecido que o tratamento imediato ou 
precoce tem eficácia no tratamento da Covid19. Impedir 
esse procedimento não faz nenhum sentido. 

Somos em 4 pessoas na minha residência e não pegamos a 
Covid19. Desde dezembro 2020 fazemos protocolo quinzenal 
com Ivermectina. Estamos todos bem. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu e a minha família inteira, amigos tbm usamos os 
medicamentos para a COVID e não tivemos 
complicações nenhuma e foram muitas pessoas, o 
tratamento precoce FUNCIONA SIM......não dá para 
entender como alguém pode ir contra um tratamento 
que não faz mal algum..qual a intenção dessas pessoas 
????estranho né....

Eu acho que vcs deveriam deixar cada médico cuidar do seu 
PACIENTE e parar com essa ideologia...o tratamento não faz 
mal nenhum..então pq vcs estão tentando impedir..isso pra 
mim é inadmissível...

19/11/2021 Paciente Muito ruim "Mais uma vez, ""profissionais"" que foram colocados 
para ajudar a saúde e seus desafios querem enfiar goela 
abaixo uma normativa porca e criminosa!"

Vergonha o que estão a fazer pelo menos quanto aí 
tratamento de COVID, isso deveria ser até um ato criminoso!
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19/11/2021 Paciente Muito boa ACREDITO NO TRATAMENTO PRECOCE DEVIDO A MINHA 
CONVIVÊNCIA DIÁRIA COM ESSA DOENÇA . 

POR TER VIVIDO A EXPERIÊNCIA DE TRABALHAR 
DIRETAMENTE EM TEMPO INTEGRAL NO ENFRENTAMENTO 
DA COVID 19 E TER CONTRAÍDO A DOENÇA ACHO QUE POSSO 
ME POSICIONAR !. EU ACREDITO, E SOU PROVA VIVA QUE O 
TRATAMENTO PRECOCE AJUDA MUITO , GOSTARIA DE TER 
FEITO UM ESTUDO DE CASO , POIS CREIO QUE O 
TRATAMENTO PRECOCE SALVA VIDAS ....SIMMMM

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fui infectado, usei tratamento não tive maiores 
problemas e não fui apenas eu, existem muitas pessoas 
que usaram e não tiveram problemas, por que 
dificultar?, qual a intenção?, deixem que profissionais 
de boa fé e competência decidam o tratamento, não 
tem lógica alguma esta tentativa de dificultar.

Não usem esta lógica ideológica burra e desonesta com a 
saúde das pessoas se vcs não têm solução não atrapalhem 
quem busca.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Gostaria que dessem ouvidos aos muitos médicos que 
salvaram milhares de vidas com os tratamentos 
precoces, que podem AINDA não ter todo o estudo 
confirmado, mas que, na prática, funciona e salvou 
muita gente. 

Atentem às suas consciências e ao próximo, que pode ser 
salvo. Ainda dá tempo de ajudar muita gente! 

19/11/2021 Paciente Muito boa Eu e meu marido tivemos covid. Tomamos os 
medicamentos distribuídos pela Prefeitura e ficamos 
curados. Exames posteriores comprovam nossa 
imunidade natural, realizados no laboratório Santa Luzia 
em Florianópolis. 

Com certeza, os médicos devem usar livremente todos 
medicamentos preconizados para o tratamento da covid. 
Ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina, corticoide e 
anticoagulante. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Excluir tratamento preventivo para a covid é desumano. 
Várias experiências foram relatadas no Brasil e no 
mundo. Simplesmente desconsidera-las é perigoso e 
cruel. 

Comentário em resposta anterior.

19/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

19/11/2021 Paciente Muito boa Com certeza, acredito que todas as medicações que o 
manual diz não ter recomendação devem ser dadas.

Não apenas eu mas esposa e amigos fomos tratados com 
várias dessas medicações, obviamente, recebemos os 
remédios por prescrição de médicos que estava na linha de 
frente da pandemia.
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim As medicações reposicionadas para o tratamento 
precoce da COVID, salvaram milhares de vidas, inclusive 
de minhas irmãs, meu marido e meu filho, além de 
vários amigos.

Deixem os médicos cuidarem de seus pacientes., Tratamento 
imediato é fundamental., Cuidei de todos que adoeceram na 
minha família, fiz profilaxia com Ivermectina e não peguei, 
graças a Deus. Os remédios quase não tem efeitos colaterais 
e salvam vidas. Precisamos do tratamento precoce ou inicial 
no SUS, urgente!!!!

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu e toda minha família  usamos ivermectina, alguns 
tiveram Covid na forma mais branda,  eu com 69 anos 
não tive , portanto medicamentos preventivos podem 
ajudar e muito. Pra mim este relatório foi influenciado 
por questões  políticas, sem considerar casos exitosos de 
tratamentos precoces. Deveriam rever...

Após ler e reler o relatório, pra mim fica claro que não 
levaram em conta a prática, de médicos  corajosos, que 
salvaram tantas vidas. Preocupante constatar a interferência 
no trabalho dos que estudam tanto para cuidar da saúde. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Os pacientes tem o direito a serem tratados tive MUITAS 
pessoas da família que tiveram Covid e foram curados 
com o tratamento, também conheço quem nao foi 
tratado e veio a óbito. Nós temos o DIREITO a escolha e 
eu defendo o tratamento SIM. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de anular essa proposta, pois vai contra a 
realidade dos fatos. São milhões de brasileiros salvos 
desta doença com a utilização dos tratamentos que 
vocês negam! E são centenas de médicos que podem 
provar isto!

Sim. Minha mãe, com 97 anos, tomou as duas doses da 
CoronaVac. Depois de algum tempo, cintraiu Covid19. Com a 
idade dela, dificilmente estaria recuperada, se não tivesse 
sido salva pelos remédios que, não sei (ou sei?) por que, 
vocês insistem em negar a eficácia. Haja interesses por detrás 
de tudo isso! Hoje, aos 98 anos, lúcida e ativa, ainda dá aulas 
particulares de Francês para os netos e costura enxovais para 
recém-nascidos carentes! Preciso falar mais?!...

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O médico tem autonomia para prescrever 
medicamentos 

Não 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Não concordo com a proibição do uso do tratamento 
precoce junto aos acometidos de covid-19, tive a doença 
em fev/21, e já estava na fase inflamatória, consegui 
com uma médica particular, ser atendida em casa, tomei 
uma gama de remédios, inclusive injeções de 
anticoagulantes, antibióticos, hidroxocloroquina, entre 
outros. No segundo dia de medicação já me sentia bem 
melhor, e fui acompanhada diariamente pela médica.

Portanto acredito que o médico e o paciente tem direito de 
escolher seu tratamento ou não, não devendo ser proibido 
qualquer interferência do Estado. Quem não quiser o 
tratamento precoce de qualquer doença (sabemos q 
tratamento antecipado salva) que não o faça. Mas o médico 
e o paciente precisa ter a liberdade de atendimento e 
prescrição. Eu consegui pagando consulta particular, exames 
diversos e remédios caros, mas a maioria dos brasileiros 
dependem do SUS para seus tratamentos. Proibir que 
médicos do sistema ajudem pacientes com os remédios que 
têm, é um ato muito triste e insano Srs. sinto muito, mas nós 
brasileiros precisamos de tudo que esteja disponível vacinas., 
, , , 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta é descabida por desconsiderar os tratamentos 
profilaticos amplamente conhecidos e aplicados em todo o 
mundo.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quero que o SUS possa tratar normalmente o Covid em 
qualquer fase, com os medicamentos que já estão sendo 
utilizados e trouxeram resultados positivos.

Se qualquer doença deve ser tratada o mais rápido possível, 
pq apenas para o Covid a orientação é diversa? Creio que 
este comitê deva zelar mais pela saude das pessoas e 
esquecer as questões politicas. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Deveria ser retirado do texto a recomendação de não 
tratamento.

Digo que a covid-19 deva ser tratada em âmbito 
ambulatorial, sim, e de forma precoce,  na fase viral e ou já 
inflamada, porque ela é tratável e curável,eu sou uma das 
provas vivas.

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salvou minha família da Covid-19

19/11/2021 Paciente Muito boa não minha familha, cerca de 20 pessoas , fomos tratados 
IMEDIATAMENTE ao sugimentobdos prineiros sintomas. 
TODOS fomos curados com nenhima complucacao ou 
necesidase de internamento 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa precisamos paratir para os medicamentos sen aqui dizer 
o que devemos tomar e sim os medicos existem sim 
tratamentos então vamos tratar

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim TIRAR AS RECOMENDAÇÕES SOBRE O USO DA 
CLOROQUINA, IVERMECTINA, HIDROXOCLOROQUINA E 
ANITA..PARA TRATAMENTO INICIAL.

LISTAGEM DOS COMPONENTES QUE ELABORARAM ESSE 
RELATÓRIO.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Reformar todo o texto devido a evidência de cura ou 
minimização dos sintomas mediante a ingestão de todos 
estes medicamentos citados.

O SUS deveria disponibilizar e receitar todos estes 
medicamentos, citados, no tratamento da covid 19, para 
toda a população.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O médico deve ter a autonomia para utilizar o 
tratamento que julgue eficaz e o paciente deve optar 
junto com seu médico se fará uso ou não da medicação.

Tenho experiência dentro da familia de pessoas que 
utilizaram o tratamento precoce com uma excelente resposta 
e sem evoluir para internação.

19/11/2021 Paciente Boa Não Sou a favor do tratamento aos primeiros sintomas da COVID, 
com as medicações reposicionadas que os médicos que estão 
tratando na linha de frente dos hospitais e clínicas estão 
receitando, pois funcionam.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não estão levando em consideração todas as pessoas 
que se trataram e tiveram sucesso

"Eu ,meus familiares e muitos amigos fizemos o tratamento 
""precocemente não precisamos ficar internados...Parece q 
querem mesmo é que o povo morra....Nao tem comprovação 
científica como as vacinas também não tem comprovação de 
efeitos colaterais a longo prazo....."

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Qualquer doença, mal estar, contaminação, etc deve ser 
tratado o mais cedo possível.

Muito me preocupa a politização da pandemia.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim TEM QUE SE ENTRAR COM O TRATAMENTO PRECOCE... 
ESTOU VIVO PORQUE ME CUIDEI DESSA FORMA... EU 
MAIS 2 IRMAOS PEGAMOS... MAS ABRANDAMOS OS 
EFEITOS DO COVID COM TRATAMENTO PRECOCE COM 
IVERMECTINA

DIFICIL DE ACREDITAR QUE NAO QUEREM APLICAR O 
PRECOCE

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

Página 778 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid19 em 2020, me tratei com medicamentos 
como ivermectina, dexametasona e hidroxicloroquina 
mais zinco e vitaminas, além da azitromicina e me curei. 
Não tive nenhum efeito colateral por causa dos 
medicamentos, mesmo sendo hipertenso, obeso grau II 
e prédiabético. Claro que não há como afirmar que os 
medicamentos me curaram, mas não tratar de forma 
alguma? Que lógica perversa é essa? Com o antiviral da 
Pfizer agora sim vai poder? Muito estranha essa 
recomendação do CONITEC.

Parem de se basear por pressões políticas e liberem os 
médicos a prescrever o que entenderem ser o melhor para 
seus pacientes.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Tratamento precoce tem que ser prioritário Acredito no tratamento precoce, pois fui prova viva disso, 
meu pai adquiriu a COVID no hospital qdo foi fazer uma 
cirurgia. Em casa, minha irmã e sobrinhos foram 
contaminados, eu já tomava invermectina há 7 meses e não 
fui contaminada.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, eu várias pessoas da minha parentela tivemos covid 
e tratamos com os medicamentos do protocolo e todos 
ficamos bem ninguém veio a óbito. Considero que os 
medicamentos do protocolo são de suma importância 
para as pessoas ficarem bem da covid sendo tratadas a 
tempo. Tenho também pessoas que são minhas amigas 
e que foram salvas também através do protocolo que 
são amigas

19/11/2021 Paciente Muito ruim Deixem os médicos indicar o tratamento precoce. Vcs estão indo contra a possibilidade de SALVAR vidas. , 
Nuremberg irá provar no futuro. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir TRATAMENTO COVID Precisa respeitar a vontade e desejo do povo

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim
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19/11/2021 Paciente Muito boa Fui tratada e curada com medicações de combate ao 
vírus da covid 19.

19/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

19/11/2021 Paciente Muito boa Acredito que tudo isso deveria ser desnecessário ,pois é 
um direito do povo o seu tratamento de qualquer 
doença e quem sabe o que o paciente precisa é o 
médico e não advogado ,juiz ou o governador.

Por que os órgãos que deveriam fazer aquilo que sempre fez 
agora estão politizando tudo,até mesmo com as vidas, pois 
contraí o COVID tratei com a ivermectina ,azitromicina e 
estou firme e forte assim como eu minha mãe,minha irmã e 
meu sobrinho ,poxa essa é maior comprovação que existe 
eficácia no tratamento précoce.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha esposa foi tratada com as medicações 
AZITROMICINA  e INVERMECTINA, sua recuperação foi 
rapida e excelente. 

È PRECISO FALAR A VERDADE 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa A favor do tratamento precoce

19/11/2021 Interessado no 
tema

Regular O texto deveria ser mais claro e CONTRAINDICAR 
qualquer medicamento SEM EFICÁCIA para o 
tratamento da Covid.

Os profissionais da saúde e autoridades que fizerem 
recomendações de medicamentos NÃO COMPROVADOS 
deveriam ser RESPONSABILIZADOS.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incluir ivermectina no tratamento precoce. Consultar os médicos que estão salvando vidas com o 
tratamento precoce.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dados porque já vi 
funcionar inúmeras vezes com sucesso!!!

Como dito acima tenho amigos e familiares que se trataram 
imediatamente com várias dessas medicações e estão todos 
vivos e curados! Nenhum se agravou.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Ainda vivemos em uma Democracia. Ainda! 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Sugiro uma revisão da proposta em relação ao uso dos 
medicamentos: hidroxicloroquina, ivermectina, 
nitazoxanida, colchicina, corticóides, azitromicina, 
anticoagulantes, pois existem evidências clínicas e 
científicas de eficácia no tratamento ambulatorial da 
Covid-19.

Sim. Conheço várias pessoas que foram acometidas por Covid 
e foram submetidas a tratamento imediato com 
hidroxicloroquina, ivermectina/nitazoxanida, colchicina, 
corticóides, azitromicina, anticoagulantes e ficaram 
plenamente recuperadas, sem necessidade de internação 
hospitalar.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Acredito que cabe ao paciente e ao seu médico a 
escolha do melhor tratamento para si.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Este tema está excessivamente sujeito à politização e 
interesses econômicos. Debate real, idôneo e isento de 
pressões deveria ser promovido entre a abordagem atual e o 
combate imediato às fases iniciais da doença. Milhares de 
profissionais atestando redução muito significativa de 
internações de seus pacientes deveriam ser ouvidos.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito boa Eu e vários integrantes da minha família realizamos 
tratamento precoce para COVID e nos recuperamos bem sem 
sequelas e nenhuma consequência adicional. Tratamento 
com Ivermectina, hidroxicloroquina, amoxicilina e vitaminas. 
Sem duvida alguma funciona muito bem.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid durante a segunda quinzena de maio de 2021 
e fiz o tratamento precoce com ivermectina, 
Azitromicina, etc e graças a Deus não precisei ser 
internado. 

O médico tem autonomia para medicar o paciente. Sejam 
decentes e continuem aceitando essa realidade. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado com Ivermectina Ivermectina é solução SIM 

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento existe e trás excelente resultado. Sim a 
preservação da vida com o tratamento precoce da 
COVID-19 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento existe, está disponível (uso Off-Label) e 
está sendo aplicado por médicos de consultórios 
privados e de serviços públicos de muitas cidades 
brasileiras e de diversos países de todo o mundo com 
excelentes resultados relatados por cientistas 
independentes e sem conflitos de interesses de forma 
descentralizada em dezenas de revistas científicas, de 
todo o mundo.

Em respeito ao juramento hipocrático que embasa a 
profissão dos médicos, deve-se fazer valer as liberdades civis 
e as garantias e limites constitucionais, evitando que 
propostas sanitárias inaceitáveis. Assim, deve se ter o 
compromisso com a vida, com a verdade, com a liberdade, 
com a ética, com a garantia da dignidade e humanidade, bem 
como com a saúde, bem-estar e futuro da população 
brasileira.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Que os pacientes tenham a oportunidade de escolher se 
tratar com medicações disponíveis nesse combate 
contra COVID 19.

É desumano podar a população de tratamento alternativo 
contra qualquer doença, seja patológica ou virau. Vamos 
deixar a política de lado e olhar mais para as pessoas. Tomem 
vergonha na cara...

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Uso do tratamento precoce com ivermectina, hidroxi 
cloroquina, azitromicina e demais orientações dados 
pelos médicos que já obtiveram sucesso com esse 
tratamento. 

Sim. Sugiro distribuição gratuita para toda a população 
brasileira da ivermectina como prevenção. , Acho um 
absurdo a abordagem econômica e política que está 
orientado decisões como essa. Cada cidadão deve ter acesso 
à verdade sem manipulação de mídia, política ou os grandes 
poderes econômicos. Cada cidadão deve decidir por si o que 
fazer com a sua saúde. , É um absurdo a subnotificação das 
reações adversas e os casos fatais que sequer foram 
investigados., A classe médica, ao compactuar com os 
poderes econômicos e políticos, está perdendo toda a 
credibilidade que tinha com a população. É muito triste não 
poder confiar em quem deveria salvar vidas. , Não tenho 
nenhum documento para anexar. Mas também acho um 
absurdo vocês limitarem o envio de arquivos, pois acho que 
quem tem documento a respeito deve ter muito mais do que 
somente dois arquivos. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento medicamentoso nos casos de COVID-19 em 
pessoas que conheço intimamente, mitigou os sintomas 
significativamente impedindo que os casos se agravassem. Já 
aqueles que não fizeram uso das medicações (utilizando 
somente dipirona) tiveram o caso muito agravado, com mais 
de 1 mês de UTI e graves sequelas, tendo uma dessas pessoas 
vindo a óbito na própria UTI.
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce funciona

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Melhor é promover o tratamento precoce sempre

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Porque não ter um tratamento preventivo para 
amenizar os efeitos do vírus e deixar as pessoas 
sofrendo sem alternativa?porque em outras doenças 
existe tratamento para melhorar as condições do 
paciente e no covid não pode?

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não creio que desejem limitar os profisssionais de saúde 
a aplicarem práticas de imediato no caso de uma doença 
sabidamente terrivel, em base a relatos de grupos de 
medicos que realtam suas práticas e resultados

Lutem pela vida. Deixem os médicos atuarem

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não Temos que ter opções alternativas para este vírus ainda não 
resolvido pelos cientistas. O povo deve decidir sobre tomar 
ou não o medicamentos indicados pelos médicos de sua 
confiança. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todo e qualquer tratamento alternativo aliado à 
vacinação salvam vidas. 

Qual real interesse em não adotar medidas de tratamento 
para uma doença que ainda está sendo estudada, sendo que 
a própria OMS reconhece isso e nem todas as pessoas podem 
ser vacinadas?

19/11/2021 Paciente Muito ruim Excluir a orientação, pois toda doença deve ser tratada 
aos primeiros sintomas.

Sou a favor do tratamento ambulatorial da covid 19 
comprovado por milhões de pessoas curadas sem 
necessidade de internação hospitalar.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Família e amigos foram salvos com o Tratamento Precoce As drogas reposicionadas funcionam muito bem na Covid 19
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19/11/2021 Paciente Ruim SIM.TODAS AS MEDICACOES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS.

EU E MINHA FAMÍLIA TRATAMOS PRECOCE COM VÁRIAS 
DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO MÉDICO E 
FOMOS CURADOS.

19/11/2021 Paciente Boa Não. Não.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família fomos tratados precocemente  e 
todos foram curados

Tratamento precoce salva vidas, experiência própria

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sem tratamento imediato pessoas vão aos hospitais já em 
estado grave e acabam morrendo.

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salvou toda a minha família.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Sou favorável ao tratamento do paciente com covid 19 Fui tratada e melhorei c os medicamentos indicados.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento preventivo. Amigos que se curaram da Covid19 usando os medicamentos 
off label indicados para o tratamento precoce e imediato.

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não Não

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precocemente feito funciona Tem que se respeitar a autonomia do profissional de saúde 
envolvido no tratamento.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurdo não tratar a doença, muita gente foi tratada e 
não morreu, estão vivos e bem de saúde, enquanto 
outros mesmo vacinados morreram.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não querem que a população seja tratada 
precocemente, o que é muito triste; pois, quando for 
internado... Intubado... Acabou!, Além de ser oneroso 
para o Estado e consequentemente para o País, a 
pessoa acaba morrendo por falta de conhecimento. 

Toda a medicação para prevenção e profilaxia, já foi 
reconhecida por vários estudos, comprovados 
cientificamente, inclusive a ivermectina, com 0(zero) de 
óbito., A Hidroxicloroquina, aplicada erroneamente e depois 
que o paciente já está muito  mal, dificilmente irá trazer o 
resultado que lhe é próprio, se usado corretamente., 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Ainda não Não 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família fazemos o uso do medicamento 
Ivermectina há um ano como profilaxia.  Não nos 
submetemos á injeção experimental, pois além de ser 
experimental não protege a médio e nem a longo prazo. 
Fomos contaminados com o vírus, porém com o uso da 
Ivermectina, a carga viral foi leve e graças a Deus não tivemos 
sintomas fortes e estamos curados. Agora estamos 
naturalmente imunizados e continuamos fazendo o uso da 
ivermectina em um intervalo maior de tempo como 
prevenção.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incluir o tratamento preventivo e precoce. Conheço mais de 20 pessoas que graças ao tratamento 
precoce estão vivas, com ivermectina, cloroquina e 
azitromicina, eu e toda minha família fazemos desde o inicio 
da pandemia o tratamento preventivo com ivermectina a 
cada 21 dias e vitamina C, D, Zinco e magnésio diariamente, e 
ninguém foi contaminado pelo coronavírus.

19/11/2021 Paciente Muito ruim
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid-19, usei medicamentos e fiquei curada, sem 
internação.  Conheço pessoas que não o fizeram,  foram 
internadas,  em seguida e ficaram muitos dias em estado 
grave. 

Há evidências de que os tratamentos abreviam a infecção e 
evitam hospitalizações. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Eu uso ivermectina desde o começo e estou firme e 
forte. E na minha família que estou mais em contacto 
não morreu ninguém. E pouco internaram

"Vocês não querem a morte de mais pessoas, pelo menos 
creio nisso. Vida valem a pena e medicamentos ""podem"" 
salvar."

19/11/2021 Paciente Muito ruim Continuar Sendo permitido o uso de medicações 
necessárias para tratar a covid 19

Eu fui tratada desde o início dos sintomas , E fui curada com 
as medicações que foram prescritas pelo médico da unidade 
dw saúde de meu município 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Você tomou algum remédio para o tratamento inicial 
dos sintomas? Sim ou Não

Graças ao tratamento precoce, conseguimos salvar a vida do 
meu pai  (82 anos diabético) e sua esposa de 69 anos com 
síndrome do Pânico, pressão alta, sem internação ambos se 
recuperarão, em casa com o tratamento.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que os profissionais de saúde tivessem 
liberdade para escolher o tratamento dado aos 
pacientes 

19/11/2021 Paciente Ruim Acho que o covd tem 3 fases que devem ser tratadas, a 
inicial viral c medicamentos p diminuir a carga viral. A 
inflamatória c medicamentos p não evoluir e a 3 fase c 
corticoide p nao ser hospitalizado!! 

Façam a coisa certa e parem de matar pessoas. Se for tratado 
comvenientemente o covid nao mata!! Eu passei p isso!! 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento  precoce Todas  doenças  existem  tratamentos  

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Cloroquina e outros medicamentos preventivos ajudam 
na recuperação dos pacientes sim!!! Existem milhares de 
casos e eu mesmo evidenciei vários!!!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Sou favorável ao tratamento medicamentoso preventivo e 
precoce nas fases viral e inflamatória.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Fui salva por medicamentos que vocês alegam  não ter 
eficácia. Conheço imensa quantidade de pessoas que foram 
salvas por esse medicamentos (Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, zinco, vitamina D, Azitromicina, 
anticoagulante)

19/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Não Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não sei qual a base de estudo foi feita, mas é uma base 
enganosa. , Eu fiz uso de medicação quando percebi que 
estava com covid. Digo percebi porque meu teste PCR 
deu negativo. Fiz o de sangue dentro do período 
estabelecido, e foi confirmado que era covid. Tive 
melhoras significativas ao iniciar o tratamento 
medicamentoso e não tive evoluções, nem reações, nem 
sequelas. , Conheço várias pessoas próximas, de idades 
diferentes, que também fizeram o tratamento no início 
dos sintomas e todas não precisaram de internação, 
nem tiveram evoluções. , O tratamento funciona sim!

As vacinas mostram claramente o aumento de casos de 
covid. E aí se trata com o que? Chazinho??

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento é direito de todos

19/11/2021 Paciente Muito ruim Ampliar e estabelecer o tratamento da covid-19, seja 
preventivo, seja precoce, seja intensivo,  por qualquer 
meios além de vacinas , além de hidroxicloroquina, 
azythromicica, invernectina, etc ...

Abaixo a ditadura da vacina. Ond está a amplitude da 
medicina ? Quem não tem entes queridos ? O cidadão é a 
prioridade e não as pfizers da vida 

19/11/2021 Paciente Muito ruim
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Que nenhum medicamento, randomizado ou não, seja 
retirado da lista de medicamentos possíveis para uso em 
paciente com covid, no momento em que for testado 
positivo ou apresentando sintomas leves, porque a 
maioria desses excluídos nesta consulta, já foi usado 
com eficácia em pacientes com covid que, em vez de 
passarem pra uma fase grave da doença, apresentaram 
melhoras significativas. Conheço vários casos e até na 
minha família. 

Que os medicamentos citados nesta consulta pública: 
azitromicina, ivermectina, corticoides, cloroquinha ou 
hidroxicloroquina, que são os mais conhecidos e usados de 
forma geral, não oferecem risco de morte, se usados com 
avaliação médica. Que os médicos devem permanecer livres 
para receitarem seus pacientes e não sejam proibidos de 
tratarem como acharem mais conveniente. Não considero 
correto proibir remédios que já se mostraram eficientes, 
mesmo off label.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento precoce é tudo...

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tive os primeiros sintomas de COVID 19 em 11/04/2021 
e diagnosticado por teste PCR, em 16/04/2021. Tenho 
55 anos e asma desde criança. Procurei um médico de 
confiança e iniciei o tratamento imediatamente após ao 
recebimento do resultado detectável, exatamente como 
faria se recebesse o diagnóstico positivo para qualquer 
outra doença. Graças ao pronto tratamento estou aqui 
podendo reportar a minha experiência. A minha esposa, 
que não tem nenhuma doença respiratória, foi 
internada na semi intensiva do Hospital Barra D’Or, no 
Rio de Janeiro., Repudio de forma veemente a conclusão 
do relatório apresentado. 

Visando confirmar a veracidade das informações 
apresentadas, autorizo a verificação dos dados apresentados 
e checagem do resultado de detecção do COVID 19, por PCR, 
que estiverem registrados em meu CPF. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Meu pai teve Covid-19 e fez o tratamento precoce da doença 
utilizando remédios reposicionados como a invermectina e 
outros, orientado por um médico. Poucos dias depois já 
estava saudável novamente.  Acredito na liberdade médica 
de prescrever soluções conforme o perfil de cada paciente. 
Os estudos mais recentes publicados demostram a eficácia da 
utlização desses farmácos (principalmente a invermectina) 
tanto para a profilaxia como para o tratamento da Covid-19. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento Precoce salva vidas , minha mãe de 84 anos 
foi tratada graças a Deus  ! , 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos, cloroquina, ivermectina e 
azitromicina tem que ser OBRIGATÓRIO para o uso 
imediato do covid. 

Tive covid duas vezes e tomei estes medicamentos, me curei 
relativamente rápido e não tive nenhuma complicação. 
Conheço também várias pessoas que se curaram com estes 
remédios.
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19/11/2021 Paciente Muito boa Sou preventiva. Acredito que precisamos ter a possibilidade 
de ser acompanhados e tratados da nossa saúde inclusive, 
nutrição para uma imunidade satisfatória. 

19/11/2021 Paciente Ruim Gostaria de contribuir como pessoa já infectada pela 
Covid-19, fiz consulta durante o período viral e nada me 
foi receitado pelos médicos, a não ser os antitérmicos 
que já temos em casa e xarope para tosse. Passei quase 
trinta dias tentando retornar ao trabalho sem sucesso, 
pois os sintomas não melhoravam. Fui então em 
médicos sérios que pediram EXAMES para saber como 
estava o meu pulmão, exames de sangue, D-dímero, etc, 
TODOS alterados. Eu já havia informado meu histórico 
de trombofilia, as perdas gestacionais e uso de 
anticoagulantes durante a única gestação bem sucedida, 
sendo completamente ignorada pelos médicos 
anteriores.  Fui medicada com antibióticos, corticóides, 
inaladores, anticoagulantes, dentro do quadro que eu 
apresentava muito bem avaliado pelos médicos, aí sim 
minha saúde foi restabelecida para que eu pudesse 
voltar as atividades normais.

Qual a finalidade de se sugerir ou permitir o uso deste ou 
daquele medicamento, se o médico é perfeitamente 
capacitado para avaliar  caso a caso? Os profissionais 
duvidosos não seriam estes que sequer nos examinam? A 
minha vida a saúde devo muito aos sérios profissionais que 
buscaram descobrir o que de fato estava errado comigo e 
tratar os sintomas/sequelas como qualquer outra infecção 
viral. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce funcionou em 3 idosos amigos 
meus, acima de 80 anos e  os senhores continuam 
negando...

19/11/2021 Paciente Muito boa Já tomava ivermectina como tratamento precoce. 
Peguei o vírus dentro de casa trazido pela minha filha. 
Tomei hidroxocloroquina e fiquei boa em 3 dias. Devido 
a este tratamento foi muito leve a doença,  na minha 
filha tb. 

Respeitem os inúmeros casos de pacientes que tomaram este 
medicamento que já é conhecido há quase 100 anos que 
ficaram curados 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incluir a recomendação de tratamento imediato com 
medicamentos reposicionados, como tem sido feito em 
todo o mundo com sucesso comprovado. 

Tive COVID19 de forma branda, graças ao tratamento 
imediato com os medicamentos indicados para isso.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incluir o tratamento precoce do Covid 19, que tem 
salvado muitas vidas. 
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Boa Tem q tratar precocemente,sim,eu mesmo me curei sem 
internação 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim SOU TOTALMENTE Á FAVOR DO TRATAMENTO PRECOCE 
PRA COVID. VI VÀRIAS PESSOAS SE SALVAREM COM O 
TRATAMENTO. SÓ CABE AO MÉDICO DO PACIENTE E 
ÊSTE A DECISÂO PELO USO DA MEDICAÇÃO. IMPEDIR 
ISSO É ANTIÉTICO E PROVOCARÁ MUITAS MORTES. É O 
QUE VOCES QUEREM ? PORQUE É O QUE PARECE .......E 
SE OS PACIENTES PIORAREM QUEM VAI TRATÁ-LOS E 
COMO? COM QUE REMÉDIO???????? 

ESTOU INDIGNADA COM ALGUÉM PROPOR A PROIBIÇÃO DO 
TRATAMENTO PRECOCE !!!!!!!!!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho q deveria ser incluídos os milhares de estudos 
publicados pelos médicos brasileiros e os não 
brasileiros, relatando a experiência dos usos dessas 
drogas , na fase correta da doença, e dando ênfase aos 
resultados obtidos por eles!É um crime ignorar os 
resultados!!!! 

19/11/2021 Paciente Muito ruim "As medicações citadas no documento como ""não 
recomendadas"" precisam ser disponibilizadas para a 
população de todo o Brasil. "

"Eu fiz uso de várias das medicações que constaram como 
""não recomendadas"" quando tive COVID, logo nos 
primeiros dias de sintoma, e com o acompanhamento médico 
nesta linha, tanto eu quanto meu esposo fomos curados. "

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O SUS precisa ter as medicações para tratamento da 
COVID e suas complicações 

Meu marido, alguns parentes e amigos que tiveram Covid, 
hoje estão vivos pq foram tratados com medicações para 
cada fase e suas complicações). Se não fosse tratamento com 
medicações como corticoides, anti-inflamatórios, antibióticos 
e demais medicações que se fizeram necessárias…eles não 
estariam vivos. O tratamento imediato salva vida. Não 
podemos deixar nosso povo morrer de COVID por falta de 
tratamento com medicações que existem e estão dando 
resultados. Esse conitec está não contramão (está 
dificultando) da saúde pública qdo tem parecer desfavorável 
ao tratamento da COVID. 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Os tratamentos ambulatoriais ora existentes para a 
COVID já são suficientes para evitar que a doença evolua 
e cause danos maiores. 

Não. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Retirar a proibição de tratamento precoce. Os pacientes têm o direito de escolher o tratamento que 
melhor achar., Tratamento precoce salva sim muitas vidas, e 
salvou minha esposa que pegou a forma mais grave.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Vários pacientes recuperados. Clínica tratada acima de tudo

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Só quem perdeu faliliares e amigos para essa guerra 
biológica absurda, entende o que é a oportunidade do 
tratamento alternativo.

Chega de politicagem, a politica do não tratamento 
alternativo foi O que matou tanta gente., Foi desumano 
demais!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Que absurdo vocês lutarem para tirar os medicamentos 
que eu e minha familia tratamos de Covid e saramos. O 
mundo acabou mesmo. Quanta maldade. Que vergonha. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim o tratamento O tratamento da convite19 e eficaz sim temos que 
continuar!!!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Temos q continuar tratando a Covid no seu início. Eu 
tenho conhecidos q usou o tratamento inicial e foram 
bem sucedidos. O planeta usa esse tratamento, está 
comprovado o seu sucesso. Pq o Brasil através da 
Conitec tem q ser diferente!!! Vamos pensar no povo!!

Só q a Conitec reveja o seu parecer. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Não 

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce com Azitromicina, 
hidroxicloroquina, ivermectina é eficaz sim., Na minha 
casa, três trataram assim e tiveram reações brandas . 
Isto inclui um fumante e obeso.

Tirem a politicagem dos meios médicos.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Tive os primeiros sintomas de COVID 19 em 04/04/2021 
e diagnosticado por teste PCR, em 07/04/2021. Tenho 
49 anos e não tenho problemas respiratórios. Procurei 
um médico de confiança e iniciei o tratamento 
imediatamente após ao recebimento do resultado 
detectável, exatamente como faria se recebesse o 
diagnóstico positivo para qualquer outra doença. Graças 
ao pronto tratamento, estou aqui podendo reportar a 
minha experiência. Cheguei a ser internada na semi 
intensiva do Hospital Barra D’Or, no Rio de Janeiro, mas 
me recuperei sem qualquer sequela duradoura. , 
Repudio de forma veemente a conclusão do relatório 
apresentado. 

Autorizo a verificação dos dados acima relatados com o 
objetivo da confirmação das informações aqui prestadas. 

19/11/2021 Paciente Boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço ao menos 12 pessoas que foram curadas e nao 
precisaram ser internadas que fizeram uso dos 
medicamentos(ja estudados e pesquisados ha mais de 
30 anos) nas fases iniciais da infeccao por covid. Sou da 
area quimica/farmaceutica e sei do que estou falando!!!

Acho esta proposta devastadora e cruel contra os medicos e 
populacao brasileira!!! 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim  Não neguem tratamento precoce às pessoas.

19/11/2021 Empresa Muito boa Absurdo num país que se diz livre como o Brasil, a 
politicagem comunista, amparada pela midia lixo,  não 
permitir que o brasileiro opte pelao tratamento 
alternativo.

19/11/2021 Paciente Muito ruim O texto não aborda estudos vivenciados por médicos em 
campo. Exclui casos concretos e confirmados da 
funcionalidade do tratamento preventivo.

Eu fiz e faço uso de tal tratamento. Após mais de 1 ano de 
Pandemia, peguei covid em agosto e logo iniciei o protocolo 
dito por vocês ser ineficaz. Não tive sintomas graves. Sequer 
tive saturação de pulmão. O tratamento funciona e já 
salvaram milhares de vidas.
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Como profissional da saúde e médico venho mostrar 
minha total insatisfação em relação a este modelo de 
diretriz. Eu e colegas medicos tivemos realizando 
tratamento ambulatorial em muitos pacientes que 
tiveram suspeitas ou diagnóstico de covid-19 que 
evoluiram com melhora significativa do quadro e 
impedindo a internação hospitalar dos mesmos. 

19/11/2021 Paciente Muito boa Não conheço ninguém que faleceu pelo tratamento 
inicial ou precoce!!! Pelo contrário, quem foi p casa 
esperando a falta de ar , realmente ela chegou e não 
deu tempo . 

Todos tem que ter a oportunidade de tratamento… seja qual 
for !!! Os médicos tem que ter autonomia ????

19/11/2021 Paciente Muito ruim O uso da medicação reposicionada salva vidas. Não fazer absolutamente nada, mandar o paciente  voltar 
para sua casa sem um tratamento ou simplesmente com a 
prescrição de um antitérmico ao meu ver é uma 
desumanidade.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim COVID tem tratamento. Tratar a COVID é salvar vidas

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim retirar esta proposta! Liberdade aos médicos ara indicação de tratamento!

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

19/11/2021 Paciente Boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salva vidas., Eu posso comprar os 
medicamentos do protocolo inicial ou precoce., , Os que 
usam o SUS não podem, e querem/merecem sobreviver. , 
Ajude os.??
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19/11/2021 Paciente Muito ruim "Retirem os termos ""Recomendamos não utilizar"" ou 
""sugerimos não utilizar"" do protocolo para a maioria 
dos medicamentos/tratamentos que sabidamente foram 
utilizados pela população por recomendação médica a 
época, inclusive por mim (COVID positivo confirmado). 
Manter os citados termos no protocolo só incentivará a 
polêmica, podendo causar outros milhares de mortes 
por falta de tratamento. "

Deixem os médicos tratarem os pacientes de acordo com sua 
experiência profissional e analise do quadro apresentado 
pelos mesmos. Se não existe tratamento padrão, não 
devemos inibir as tentativas de preservar a vida daqueles que 
forem infectados. Com esse tipo de recomendação que está 
sendo apresentado no parecer, os médicos podem, por 
insegurança, principalmente jurídica, optarem por não 
colocar sua carreira em risco., Deixem a ideologia política de 
lado, pelo bem da população, principalmente da mais 
carente, que irá depender do SUS. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento profilático e inicial de uma doença, seja 
qual for, deve ser realizado. Um absurdo é tratar o 
paciente quando esse não pode mais reagir. Isso é um 
genocídio!

A sociedade brasileira necessita de médicos que honrem o 
voto de hipócrates e não sejam vendidos às farmacêuticas e à 
ganância.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Que vergonha. Muita maldade. Querem proibir o 
tratamento das pessoas.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Familiares, amigos e conhecidos foram tratados com 
excelente resultado com o Tratamento imediato para 
Covid, incluindo a Ivermectina, nitazoxanida e Vitamina 
D, entre outros., O tratamento ambulatorial está 
salvando vidas e evitando internações há dois anos!!, 

Sim ao Tratamento imediato/precoce anti covid !!!

19/11/2021 Paciente Muito ruim "Fui tratado com as medicações ""não recomendadas"" por 
vocês quando peguei a covid-19 e estou muito bem 
obrigado..."

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce deve ser aplicado antes de 
aplicarem vacinas experimentais. 

É de conhecimento público e notório que essas vacinas não 
tem eficácia no tratamento e prevenção da doença. 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deve incluir a opção de tratamento precoce com os 
medicamentos reposicionados.Funciona sim, e muito!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Quero saber porque as pessoas infectadas não podem ser 
tratadas como em qualquer outra doença,, mesmo com 
medicamentos off label,como sempre ocorreu.

19/11/2021 Paciente Boa
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, exclua tudo, está tudo enviezado. Vocês não são médicos! Tratamento precoce é defendido 
para todas as doenças! Vocês estão politizando essa questão 
e deixando a saúde da população de lado!

19/11/2021 Paciente Muito ruim Já tive Covid por duas vezes ... Fiz o tratamento nós primeiros 
dias (já com todos os sintomas , inclusive muita falta de ar e 
fraqueza ) ., Com AZITROMICINA e Ivermectina me recuperei 
em três dias ., Pessoas próximas também tiveram a mesma 
experiência .

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos qualificados que juraram salvar vidas 
trabalhar 

Sim, tomei ivermectina azitromicina zinco vitamina D, não 
podem tirar o tratamento precoce 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Parabéns aos q lutam p saúde.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir tto precoce com as medicações reposicionadas.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todas as doenças devem receber tratamento desde o 
início. Vários Familiares e amigos meus acometidos de 
Covid melhoraram rapidamente logo depois de 
iniciarem tratamentos com ivermectina, azitromicina e 
outros. Nenhum precisou ser hospitalizado. O único que 
não foi tratado morreu. A recomendação de não tratar é 
absurda.

19/11/2021 Paciente Boa Não Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Tratamento preventivo com drogas reposicionadas Não
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Prezados, pelo que entendi a proposta visa não oferecer 
nenhum tratamento nas fases iniciais da doença. Isso 
despreza resultados consistentes de drogas 
reposicionadas das quais fiz uso e me restableci em 48 
horas, não necessitando de qualquer apoio hospitalar. É 
importante olhar resultados concretos como porto 
seguro e outras cidades que fazem o oposto da proposta 
e com isso alcançaram as menores taxas, de mortes, 
internações e outras dificuldades que essa doença traz, 
no país. Como paciente, atesto que são eficazes 
tratamentos nas fases iniciais. Como cidadão, quero ter 
o meu direito preservado de acesso a drogas que podem 
salvar a minha vida e dos meus compatriotas.

Deixo aqui uma questão para reflexão: tratar de maneira 
preventiva qualquer doença, evitando que ela se agrave não 
é a razão de ser da.medicina? Por isso investimos em 
propagar mensagens, como cuide de sua saúde, faça 
exercícios, não fumê... Porque essa doença não pode ter essa 
abordagem? Num grupo técnico onde todos pensam igual, 
ninguém pensa.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos e cientistas de verdade, que se preocupam em 
salvar vidas, devem ter sua autonomia respeitada. Se as 
vacinas não estão salvando as pessoas de morrerem de 
COVID-19, o profissional de saúde não pode ficar de 
mãos atadas esperando a morte do seu paciente. Além 
disso, o próprio paciente deve ter o diteito de acesso a 
qualquer tratamento disponível para debelar sua 
doença, aceitando ou tecusando o tratamento proposto 
pelo médico.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que fosse alterado para que médicos possam 
clinicar e prescrever dentro do que eles têm tido de 
experiência bem sucedida em seus consultórios e 
hospitais

Todos os medicamentos que a conitec diz que não tem 
comprovação científica têm funcionado para salvar vidas e 
curar casos de Covid tão logo são diagnosticados. Toda 
doença diagnosticada cedo e tratada cedo tem mais chance 
de cura e com a Covid não é diferente. Inclusive a 
ivermectina protege o corpo de ser contaminado com 
facilidade pelo Covid 19. Minha família usa e em nossa rotina 
normal de vida ninguém pegou Covid em quase dois anos de 
Pandemia. E amigos com o uso de azitromicina ivermectina 
zinco e Vit d 3 ninguém precisou gastar com leito de hospital. 
MEDICAR FICA MUITO MAIS BARATO QUE INTERNAR E 
ENTERRAR. 
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Eu creio no tratamento precosse no tratamento contra a 
Covid-19. O uso do protocolo com o uso de Ivermectina, 
zinco, Azitromicina, Hidroxicloroquina e vitamina C, 
contribuem muito para que o paciente, não desenvolva 
quadros clínicos, que necessitem de respirador, e muito 
menos que cheguem a óbito., Sou a favor do tratamento 
precosse.

Sou a favor do tratamento precosse, com o uso da 
Ivermectina, da vitamina C, do Zinco, e Hidroxicloroquina.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento farmacológico da covid é essencial. Aqui 
na minha casa, eu com 63 anos, minha esposa com 60, 
meu filho com 27, e minha filha com 25 anos nos 
tratamos com Ivermectina e apesar de trabalhar todos 
os dias nunca fomos infectados com o virus. O 
namorado da minha filha pegou e antes de saber esteve 
lá em casa, e mesmo assim ninguém foi contaminado. 
Isso antes de todos se vacinarem. Atribuo isso ao poder 
da Ivermectina. Especialistas podem negar a vontade. Eu 
vou pela prática. Ivermectina deve ser distribuída para 
tratamento de todos.

A Ivermectina já se mostrou na prática poderoso 
farmacológico contra a covid. O tratamento antes com esse 
remédio previne a infecção e no inicio ajuda a eliminar o 
virus.

19/11/2021 Paciente Ruim Inserir tratamento precose para a COVID 19 Eu e vários amigos fizemos o tratamento precose com sucesso

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui salva através do tratamento imediato por 
fases,sou testemunha viva que a Hidroxicloroquina, 
azitromicina, inverctina, vitamina D e zinco juntos, 
salvaram minha vida 

Deixem a disposição da população é dos médicos a liberdade 
de como tratar os pacientes 

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento imediato é fundamental, assim como o 
tratamento preventivo, nos modos que é feito no município 
de Porto Feliz.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim O texto precisa ser mais objetivo, contudo, entendo a 
importância do tratamento inicial/ambulatórial para 
COVID19, de acordo com recomendações médica: 
Azitromicina, ivermectina, corticóide,   anticoagulante.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

19/11/2021 Paciente Ruim Não  posso concordar com a supressão do tratamento 
precoce em pacientes com Covid, pois foi justamente 
esse tipo de procedimento que salvou a minha vida e a 
de milhares de pessoas no Brasil e milhões  em todo o 
mundo. O tratamento precoce deve ser aplicado em 
todas as fases, afim.de evitar internações  e óbitos 
desnecessários. 

A prática do tratamento precoce, aplicada por milhares de 
médicos em todo o mundo, provou , ser altamente  eficaz e 
deve continuar sendo APLICADA E ESTIMULADA, já que as 
vacinas não  se mostraram eficazes e sequer fornecem 
garantia de imunização permanente.   

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Que as consultas públicas seja mais constantes, 
transparentes e divulgadas amplamente.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Tratamento aos pacientes Mudança

19/11/2021 Paciente Muito ruim Proposta vergonhosa.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito boa  Não Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Alterar :”Não recomendado para recomendado” . se não 
é possível descartar os beneficiários dos medicamentos 
relacionados , esses devem ser recomendados.  Há 
evidências no mundo todo quanto ao tratamento da 
doença- covid 19- utilizando os mesmos !!  É preciso 
transpor a barreira da negação desses tratamentos em 
prol de salvar vidas !!!   

Muitas mortes poderiam ser evitadas.  Isso é um fato  
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Praticamente vocês abolem o tratamento preventivo e 
eficaz, sendo este o verdadeiro motivo de milhões 
acometidos pelo covid-19 terem se curado, ou seja, 
desconsideram o quanto o uso do tratamento 
preventivo salvou vidas nesse país, na Africa, na Índia, 
nas américas, enfim, no mundo todo. Espero que dentro 
em breve seja feita justiça com todos os envolvidos na 
elaboração desse documento.

Não.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Alterar: não recomendado para recomendado. Se não é 
possível descartar benefícios dos medicamentos 
relacionados, estes devem ser recomendados. Pois há 
evidências no mundo todo quanto ao tratamento da 
doença COVID-19 utilizando os mesmos. Há necessidade 
de transpor a barreira da negação destes tratamentos 
em prol da saúde pública. 

Presenciamos mortes que poderiam ser evitadas. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Achei péssima. Todo médico tem autonomia para prescrever 
e tratar os sintomas do paciente impedindo que se agravem. 
Tive casos na família tanto que receberam tratamento 
ambulatorial cedo quanto caso que só procurou o Hospital 
tardiamente e infelizmente no último a minha tia veio a 
falecer.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento da covid e imprescindível em todas as 
suas fases - viral ou inflamatória - para evitar 
internações e lotar hospitais! Qual o objetivo de não 
recomendar tratamentos q evitem a fase grave???????

19/11/2021 Paciente Muito ruim Deve se ter atendimento pra COVID sim, e na suspeita 
dar os remédios para evitar que aumente os vírus e 
fazer o exame qto antes. 

Os médicos de em ter autonomia, eles estudaram para isso. 
O importante é salvar vidas independente de ideologia 
política. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Porque proibir que médicos trabalhem? Nunca foi proibido médico de prescrever qualquer tipo de 
medicamentos, porque agora com os medicamentos que 
estão sando muita gente estão proibindo?
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim SIM!!! Todos os medicamentos que não estão sendo 
recomendando no texto, TODOS MEDICAMENTOS 
DEVEM SER RECOMENDADOS!!!!!

Familiares e conhecidos, foram salvos com esses 
medicamentos que não estão querendo recomendar nesse 
atual texto!!!!!, O “kit covid” FUNCIONA SIM, o “real” 
tratamento precoce com ivermectina, azitromicina, 
vitaminas, etc…. junto com a independência do medico de 
fazer e receitar o melhor tratamento para o paciente 
SALVAM VIDAS. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid-19 em julho de 2020. Fui tratada logo que 
recebi o diagnóstico e fiquei curada, graças a Deus! 
Assim, sou a favor de que se trate o paciente com covid-
19 logo que o mesmo for diagnosticado portador do 
vírus. 

Não 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, incluir as centenas de médicos que usam os 
medicamentos

Salvar Vidas é mais do que comprovação científica, afinal as 
vacinas são experimentais, não curam ninguém, já matou e 
obrigam o povo a toma-las

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É importante o tratamento preventivo do COVID. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim  É importante o tratamento ambulatorial da COVID.  Eu (59 
anos), meu marido (60 anos) tivemos COVID em Dez 2020 e 
fomos curados, sem sair de casa, usando como preventivo a 
Ivermectina, a vit D, e o zinco. Após contágio e aparecimento 
dos sintomas, além de VitD e Zinco, tomamos Anitta, Clavulin 
BD, Dexametasona e Xarelto.   Com isso, vencemos a COVID 
19 tranquilamente. É importante o tratamento ambulatorial 
da COVID. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim O médico precisa de liberdade para tratar seu paciente 
em comum acordo com o mesmo

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento livre para que os médicos vejam o que é 
melhor para cada paciente 

Liberdade do médico e do paciente 

19/11/2021 Paciente Muito ruim A covid deve se tratada sim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos precisam, sim, ser autorizados a ministrar os 
medicamentos da COVID.

O mundo já está fazendo o tratamento, por que aqui está 
sendo negado?

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito boa Não Não
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Essa medicação precisa ser liberada e não proibida. Eu e minha família usamos esse medicamento e nem fomos 
hospitalizados.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Precisa de ter liberdade do médico prescrever o que ele 
acha melhor para seu paciente 

Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Boa Só ressaltar que eu e mais 3 membros da minha família,  
não necessitamos de internação por  ovid, graças a 
tratamento precoce,  nos primeiros sinais de covid. Com 
receita médica muito eficaz.

Tratamento inicial nos primeiros sintomas, com absoluta 
certeza.

19/11/2021 Paciente Muito ruim O SUS deve adotar sim o tratamento precoce com estes 
medicamentos. A tratamento profilático tem ajudado a 
salvar vidas e evitar internações.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Ruim Fui curada da covid19 com o tratamento precoce!! Não 
só eu, mas toda a minha família!!

Gostaria que o tratamento fosse divulgado e mais aceito pela 
classe médica, social, e política!!!

19/11/2021 Paciente Muito ruim Há muitos estudos que já embasam o uso de 
ivermectina e outros medicamentos aos primeiros sinais 
da doença.

Fiz uso dos medicamentos reposicionados com mínimos 
efeitos colaterais e recuperação rápida, sem tempestade de 
citocinas nem comprometimento pulmonar. É crueldade não 
oferecer nada às pessoas, ou oferecer só um analgésico, que 
neste caso significa o mesmo que não oferecer nada.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Que sigam os exemplo do municipio de Porto Seguro-BA Usem os medicamentos que foram e estão sendo utilizados 
por médicos desse município.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Tenho 64 anos e estou 20kg acima do meu peso ideal. 
Fui acometido de Covid 19 e no terceiro dia do inicio da 
manifestação da doença, com um quadro de febre e 
evoluindo para o agravamento ja com tosse e dor nos 
pulmões, tomei quatro comprimidos de Ivermectina, 
seguidos depois por vitamina D e Zinco, quando então 
passei a ter melhora muito acentuada no meu estado 
geral. Nos dias seguintes e até o decimo terceiro, segui 
apenas com uma febre de 38 grau, que optei por não 
cortar, para que eu soubesse o momento da minha 
vitória contra o Covid 19

Sim! Respeitem todas as opiniões medicas sem exceção. 
Deixem esse assunto apenas no âmbito das relações de 
médicos e pacientes. Ja me curei de crises hepáticas tomando 
chá de boldo e esse tratamento não tem comprovação 
cientifica. Não cometam o crime de retirar do SUS 
medicamentos que estão ha décadas curando doentes. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que a Conitec não interferisse nesse assunto e 
deixasse os médicos que realmente estão tentando 
tratar a Covid e salvar vidas, realmente trabalhar sem 
interferência. Remédios sempre fora utilizados para 
tentativas de cura e tratamento de doenças novas. 

Esse relatório foi extremamente tendencioso e parcial, sendo 
deixado de lado todo o aspecto de tratamento de qualquer 
doença nova da história da Humanidade. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Averiguar experiência exitosa em Porto Seguro- Ba na 
abordagem ambulatorial há 2 anos com tratamento 
precoce

SUS foi abolido prevenção preconizada?, Documento que diz 
não fazer nada?, Medicação antiviral,não tratar fase de 
inflamação?, Não usar antocoagulante?, A ciência ÚNICA  É 
dogma?

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Entendo que deveria ser incluído o tratamento precoce 
com os medicamentos aplicados pelos médicos 
brasileiros, como Ivermectina, hidroxicloroquina, 
azitromicina, vitaminas D e C, zinco e corticoide.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família formos tratados com remédios do 
tratamento precoce e nos curamos com eles . 
Ivermectina e azitromicina isso que vocês querem fazer 
em impedir o tratamento é um absurdo.

A vida das pessoas é mais importante que ideologias 
políticas. 

Página 802 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que vocês  parasse de fazer do povo gado nos 
já sabemos que covid e um plano  de redução  
populacional,  eu tive covid e me curei apenas com 
remédio  caseiro,  e ivermectina  e vcs e nunca  vi um 
óbito  de covid  de alguém  que se tratou  em casa 
muitos médicos  estão assassinando  pessoas  com essas 
entubaçoes vc  são o que? Médicos ou assassinos? 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Parem de política nociva, respeitem os médicos que 
salvaram  mais de 21 milhões de vidas com o tratamento 
precoce. PROIBIR MEDICAMENTOS OFF LABEL é 
tentativa de impor uma visão  tacanha contra a 
liberdade do exercício da  MEDICINA.

Insiram todos os meios possíveis de tratamento, mesmo que 
contrariem suas visões  politicas.  

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Que diferente do que vejo de estudos sobre ineficiência do 
tratamento precoce, Vi muitos médicos no começo falando 
sobre e acabei recomendando para todas pessoas que 
pegaram covid próximo a mim, nenhum evoluiu o quadro. 
Trataram no máximo em 5 dias.. inclusive duas amigas eram 
asmáticas e se fosse na onda de médicos de postinho que 
mandou pra casa com dipirona, teriam morrido! 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Médico precisa ter autonomia e alguns medicamentos estão 
dentro desta autonomia que está sendo conduzida. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Entendo que deveria ser incluído o tratamento precoce 
com os medicamentos aplicados pelos médicos 
brasileiros, como Ivermectina, Hidroxicloroquina, 
Azitromicina, Zinco, Vitamina D e Vitamina C e 
corticoide na segunda fase. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim tem que tratar sim tem que tratar sim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa A favor do tratamento precoce com meditações 
disponiveis,com efeitos adversos previsíveis.

Tratamento precoce personalizado, considerando gravidade,  
estágio  da doença e comorbidades. E medidas referidas, 
adotatas em comun acordo com pacientes e familiares 
,avaliando sempre riscos e benificios.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce é fundamental

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Ruim Sim, que o tratamento precoce seja iniciado o mais 
urgentemente possível. 

Para mim o tratamento precoce é vital e extremamente 
recomendado. Entre meus familiares e parentes, 6 foram 
acometidos pela covid. Dois que não tiveram tratamento 
precoce vieram a falecer. , O tratamento precoce incluiu: 
ivermectina, azitromicina, zinco, anticoagulante e corticoides.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Sim. Diversas pessoas da minha família foram 
submetidas a tratamento precoce , incluindo meu filho 
Enzo Baptisti, meus cunhados Setembrino Bassul e 
Simão Bassul, meu enteado Michiel Laranja Bassul e a 
Esposa. , Sou favorável ao tratamento imediato, logo 
que houver suspeita ou confirmação da doença,  com as 
medicações disponíveis mediante indicação  por 
médicos por ter testemunhado a resposta positiva do 
tratamento nessas pessoas e em outras de nossa 
convivência. 

Entendo que todos dos medicamentos disponíveis devem ser 
fornecidos pelo SUS para tratamento imediato de pessoas 
contaminadas ou sob suspeita de contaminação.   

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Utilizei o tratamento precoce (invermectina, 
azitromicina, Vitamina D, Colchicina, Zinco) durante o 
prazo recomendado pelos médicos e tive um caso leve 
de sintomas. Acredito que este tratamento realmente 
pode ajudar a diminuir os sintomas do COVID-19, e 
deveria ser usado nas agências do SUS.

Meu sogro, com 88 anos, com problemas préexistentes de 
coração e pulmão; minha sogra, 79 anos; minha mãe, 75 
anos, com problemas préexistentes de pulmão, e minha irmã, 
41 anos, com problemas preexistente de pulmão e obesa, 
também, se infectaram e fizeram uso do tratamento precoce 
(além dos medicamentos que citei acima também usaram 
hidroxiclocoquina) e todos tiveram sintomas leves da 
doença.   
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Permitir que os médicos tratem seus pacientes com os 
medicamentos não recomendados neste relatório. Dê a 
chance das pessoas serem tratadas com esses 
medicamento, pois a experiência revela a eficácia de 
cada um deles, desde que prescritos no momento e na 
fase correta da doença. 

Eu e várias pessoas da minha família e da nossa cidade fomos 
infectados pelo Corona Vírus e desde o primeiro sintomas 
fomos tratados com a ivermectina, azitromicina, vit. D e 
zinco. Na fase inflamatória, com o pulmão a partir de 25% 
comprometido e/ou +, fizemos uso de outros antibióticos, 
anticoagulantes e outras medicações prescritas pelos 
profissionais que nos acompanhavam. E graças a Deus e ao 
tratamento inicial, estamos vivos e sem sequelas. Fomos 
tratados por médicos que respeitam a vida. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deveria constar o tratamento inicial com 
hidroxicloroquina, ivermectina,  azitromicina, vitamina 
de, zinco. Tenho diversos conhecidos que se trataram na 
fase inicial com esses medicamentos e se curaram da 
covid-19 sem complicações maiores.

É um absurdo não deixarem os médicos tratarem seus 
pacientes da forma que o médico e o paciente acharem 
corretas. Os remédios citados anteriormente fazem efeito, 
porquê então não usá-los? Absurdo puro e simples. Depois o 
genocida é o Presidente da República.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce é de vital importância na COVID 
19! , Experiência própria!

Vocês estão enganados!, Estejam certos disso!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precosse salva vidas Não .

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Paciente Ruim Eu testei positivo para sars-cov 19 em 27/5/21 e 
imediatamente fui orientada a tomar azytromicina + 
ivermectina + vitaminas com zinco/suplemento 
alimentar o que fiz e estou viva graças a essa medida ! 
Não retirem das pessoas está opção barata de tratar a 
covid 19! Ela funciona.salvou a minha vida e a de meu 
marido que fez o mesmo tratamento ! 7 dias depois 
estávamos ótimos! Não precisamos de internação, nós 
recuperamos em casa com o uso da ivermectina e 
azytromicina   já nos primeiros sintomas ! Estamos 
ótimos e felizes em testemunhar onde quiserem que 
estamos BEM VIVOS E SAUDÁVEIS!!!!

Sim., Parem com a politização desta doença.  Ela é tratável 
SIM E COM SUCESSO COM O TRATAMENTO PRECOCE!!!!! 
SALVEM VIDAS DIVULGANDO AS INFORMAÇÕES CERTAS, 
PAREM COM AS NARRATIVAS .

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tenho amigos que tiveram covid se trataram, se 
curaram sem ter que internar em hospitais com os 
medicamento que não recomendam., Quem deve 
decidir qual medicamento tomar é o paciente com seu 
médico., O tratamento precoce ajuda e muito!, 

Um absurdo a não recomendação dos medicamentos.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Acredito que já existe burocracia o suficiente. O 
paciente tem o direito de escolher seu tratamento e o 
médico tem que ter disponibilidade de alternativas para 
isto. Tudo que é imposto, nada mais é do que 
cerceamento de liberdade.

Acredito que o número de mortes pelo Covid foi muito 
menor, visto casos de pessoas próximas que não morreram 
dele e fizeram óbito para Covid e com certeza, a escolha de 
tratamento deveria ter sido disponibilizada pelo médico é 
escolhida pelo paciente, salvo em casos de total eminência o 
médico escolher o que for melhor, afinal ele que estudou 
para salvar vidas e não burocratas atrás de mesas em 
escritórios!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho inconcebivel que isto sequer esteja sendo cogitado. Nao acredito que proibir o tratamento de uma doença 
quando surge, esteja sendo cogitado.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou  a favor de tratamento precoce. Já acompanhei 
pacientes com boa evolução , medicamentos que 
declino colocar:podem gerar processos no atual 
momento.Novas drogas surgem com custo exorbitante 
para o nosso Pais e,com a mesma efetividade.

Qual o porquê ,por Ex Fiocruz se interessar em produzir Med 
da Merck Molnupiravir,se é responsável pela vacina 
AstraZeneca? Efeitos adversos?Eu mesmo apresentei: 
Trombose de seio venoso esquerdo,uso de Xarelto até o 
momento, desde 30/04

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Medicamentos salvam vidas. Não tirem essa chance dos 
brasileiros. Não atrasem a vida, não adiantem a morte 
dos brasileiros. 

Livres são os médicos para tratarem sem a Conitec ter que 
palpitar. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive covid em janeiro/2021e foi o tratamento precoce que 
me salvou. Acho um absurdo criarem meios para impedir o 
tratamento de uma doença. Sempre aprendemos que toda 
doença deve ser tratada precocemente. Com o covid criaram 
todo esse impedimento!...Temos medicamentos para o 
tratamento e porque não usar?

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Além das vacinas, os tratamentos contribuíram 
muito,evitando muitas mortes

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva, deixe os médicos fazerem o 
seu trabalho. 

Medicina não pode ter militância. 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Tinha 75 anos quando peguei COVID-19. Tenho asma 
crônica, e com o uso do tratamento precoce 
(hidroxicloroquina, ivermectina, azitromicina, colchicina, 
vitamina D e Zinco) tive sintomas leves da doença. Não 
precisei ser entubada. Acredito que este tratamento 
pode ajudar outras pessoas como eu, e deveria ser 
utilizado pelo SUS. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fui diagnosticado com COVID 19 e tratei  com , 
invertermectina,  hidrocicloroquina,  azitromicina. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, alguns amigos e familiares tivemos covid, fizemos 
tratamento precoce e nos saímos muito bem., Faço 
profilaxia com ivermectina e Bromexina, me sinto super 
bem

Recomendo tratamento com ivermectina, cloroquina, 
azitromicina e Bromexina.,  

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Absurdo negar uso de medicação… adoecer e esperar 
para ver se vai adoecer e morrer ou não. 

Quem seleciona os estudos que servem de base para esses 
relatórios? E com base em que? 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Vocês estão querendo matar a população pobre que 
depende do sus?? Negando a oportunidade de 
tratamento para salvar suas vidas??? Canalhas!!! 
Vagabundos!!! Se vcs forem contaminados, irão se 
tratar ou esperar a morte em casa??! Demônios!! 

Parem de trabalhar contra o bem estar do povo brasileiro!! 
Vagabundo!!! Deus vai cobrar a conta de vcs pode ter 
certeza! 
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda minha família foi tratada precocemente com 
medicamentos que vocês querem retirar. Fizeram uso 
de antivirais, antibiótico, anticoagulante além de 
vitaminas como vitamina C , vitamina d3 e zinco. Todos 
foram curados!, Por favor, não retirem os 
medicamentos!, Já estamos vacinados! Mas o 
tratamento precoce precisa ser mantido! Obrigada!

Todas as pessoas que conheço que fizeram o tratamento 
precoce estão vivas! Por favor, não retire este direito que 
temos de sermos tratados com estes medicamentos que 
vocês querem retirar! 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Eu e muitas pessoas que conheço somos a prova viva de que 
o tratamento inicial é eficaz

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim que não é por motivo de custo, que o tratamento não deve 
ser indicado, assim excluindo uma forma eficaz de 
tratamento da doença a toda a população que não é do 
corpo clinico da medicina, pois não tem conhecimento.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Apoio integralmente e lamento que está havendo toda 
uma campanha difamatória e  falsa sobre a proposta, a 
recebi com uma mensagem prévia e falsa de uma 
médica que não se identificou no vídeo e wue alardeou 
a grande mentira de que essa resolução impede que se 
trate da COVID 19 na Rede SUS, lamentável a desfaçatez 
da dita médica.

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Covid deve ser tratada aos primeiros sinais. Só fui 
internado porque não tomei providências a tempo.

A Covid só será erradicada quando o tratamento for técnico e 
não político. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tinha 52 anos quando peguei COVID-19. Tenho 
sobrepeso e pressão alta, e com o uso do tratamento 
precoce (hidroxicloroquina, ivermectina, azitromicina, 
colchicina, vitamina D e Zinco) tive sintomas leves da 
doença. Não precisei ser internado. Acredito que este 
tratamento pode ajudar outras pessoas como eu, e 
deveria ser utilizado pelo SUS.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Já existem vários trabalhos científicos publicados 
internacionalmente sobre o uso segura e eficácia da 
Ivermectina no tratamento precoce de Covid vocês 
mesmo assim, ainda, escolhem passar informação 
errônea (não é nem equivocada) para o público dizendo 
que estão ajudando a saúde da população!

Sim, Deus está acima de tudo e todos!
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Nao

19/11/2021 Paciente Muito ruim Varios medicos veem tratando atraves da profjilaxia 
sintomas da doenca e evitando complicacoes clinicas 
nos pacientes , sendo publico e notorio os resultados 
positivos , estes MEDICOS QUE SALVAM VIDAS DEVEM 
SER CONSIDERADOS NO RELATORIO 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tinha 79 anos quando peguei COVID-19. Tenho pressão alta, 
e com o uso do tratamento precoce (hidroxicloroquina, 
ivermectina, azitromicina, colchicina, vitamina D e Zinco) tive 
sintomas leves da doença. Não precisei ser internada. 
Acredito que este tratamento pode ajudar outras pessoas 
como eu, e deveria ser utilizado pelo SUS.

19/11/2021 Paciente Ruim Estive doente, tomei Ivermectina + Azitromicina + zinco 
+ vitamina d 50000ui. Fiquei bom

19/11/2021 Paciente Muito ruim Diversos médicos trataram preventivamente milhares de 
pacientes com tratamento precoce, esses Profissionais 
devem ser ouvidos e ter a opinião dos seus pacientes 
que foram tratados e curados levados em conta 
também,  afinal evitaram muitas internações por casos 
graves e salvaram a vida de milhares de pessoas.

Gostaria de saber o por que os Profissionais que trabalharam 
durante a Pandemia do Covid 19 na linha de frente com 
tratamento precoce que apresentaram resultados 
espetaculares a nível nacional e internacional não tem poder 
de voz, não têm sua opinião considerada haja visto o 
brilhante trabalho que demonstraram no cuidado, na 
prevenção e na redução do n° incontável de mortes e 
internações de pacientes em estado gravo devido ao 
resultado efetivo do tratamento precoce preventivo...
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19/11/2021 Paciente Muito ruim "O grupo de ""especialistas"" estão excluindo todos os 
medicamentos utilizados no tratamento da Covid, eu com 
tive a doença posso afirmar que não tive agravamento do 
meu quadro devido ao uso dos medicamentos que estão 
sugerindo que não sejam utilizados., Mesmo eu tendo um 
problema com pressão alta e tendo colocado stents antes do 
quadro de Covid não tive o quadro agravado pelos usos 
desses medicamentos., Acho um absurdo algumas pessoas se 
juntarem para colocarem em dúvida um tratamento que está 
sendo utilizado com sucesso no mundo todo, sugiro que os 
""especialistas"" revejam esta posição para que profissionais 
que tenham a intenção de salvar vidas possam trabalhar, e 
pacientes que assim o quiserem sejam atendidos e tenham 
estes medicamentos disponibilizados. "

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Regular Azitromicina, ivermectina , hidroxicloriquina são 
fundamentais para o controle da Covid e outras viroses. 
E são de suma importância para a aquisição no SUS

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Gostaria de sugerir que seja adotado o tratamento imediato,  
com os remédios disponíveis no momento, com antibióticos,  
anticoagulantes,  vitaminas, e também a realização de 
exames de laboratório e de imagens, de forma a combater o 
vírus no início da doença e não tentar combatê-lo depois do 
agravamento do quadro. Obrigada.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Esta proposta induz ao uso de medicamentos 
caríssimos, estão sendo induzidos por laboratórios, o 
tratamento precoce com a drogas hidroxicloroquina, 
ivermectina, azitromicina, vitamina D e zinco , resolvem 
mais de 95 a 98% dos casos, no segundo estágio a 
corticoterapia e anticoagulantes. Parem de seguir o Dr 
Faucci!

Sim este relatório do conotei é político , não é médico!!!!

19/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce

19/11/2021 Paciente Muito boa
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa A favor do tratamento precoce Não 

19/11/2021 Paciente Boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Invermectina, azitromicina e cloroquina 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir a VERDADE, que profissionais no Front vivenciam 
cuidando e tratando milhares de pacientes.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Alterei minha resposta por ter respondido sem 
compreender bem o texto!

19/11/2021 Paciente Boa Não O tratamento precoce foi essencial para tranquilizar a mim e 
meus familiares.

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Ruim Eu e minha família toda usamos a ivermectina como 
preventivo e não fomos atingidos pela doença. A não 
recomendação é uma absurdo.

acho que esse relatório está incompleto

19/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que fosse incluído os estudos relacionados aos 
medicamentos reposicionados que demonstram que a 
sua utilização no início da doença diminui a replicação   
do vírus e, consequentemente, o avanço da doença. 
Assim, como fosse incluída as experiência exitosas 
realizadas em várias municípios do Brasil, como em 
Porto Feliz.

Que este órgão considere as EXPERIÊNCIAS que diminuíram a 
mortalidade da doenças com a utilização dos medicamentos 
reposicionados e que DISPONIBILIZEM UM TRATAMENTO 
QUE JÁ SE MOSTROU EFICAZ E SEGURO POR MEIO DO SUS.   

19/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que este texto fosse recusado pelo plenário do 
CONITEC, ou retirado de votação.

Nada mais a declarar. Obrigado.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos os meus familiares foram tratados com 
ivermectina, nenhum foi internado, todos ótimos de 
saúde hj.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim A decisão da conduta medicamentosa e de exclusividade 
dos médicos, nenhum órgão tem que interferir nisso.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim "No que se refere ao item 5, denominado de 
""Tratamento"", tem-se a seguinte frase logo de início: 
""Poucas terapias medicamentosas mostraram-se 
eficazes no tratamento ambulatorial de paciente com 
covid-19."" Isso não é verdade e não se pode chegar a 
uma conclusão lógica a partir dessa premissa 
equivocada., , No item 6, ""Anticoagulantes, tem a 
seguinte recomendação: ""- Sugerimos não utilizar 
anticoagulantes em pacientes com suspeita ou 
diagnóstico de covid-19, em tratamento ambulatorial 
(recomendação condicional, certeza de evidência muito 
baixa). "" E prossegue: ""O painel de recomendações 
considerou que não há benefício demonstrado com o 
uso de anticoagulantes em pacientes com covid-19; 
adicionalmente, a anticoagulação está associada a 
aumento do risco de eventos hemorrágicos. Isso pode 
ser ainda mais desafiador no contexto ambulatorial, no 
qual por vezes não é factível um acompanhamento mais 
próximo para minimizar riscos da anticoagulação;"" A 
questão é: anticoagulantes não poderiam evitar a 
formação de um trombo que, consequentemente levaria 
à morte? , , Fato é que se não estudos conclusivos em 
favor do tratamento ambulatorial e precoce do covid-
19, também não há a seu desfavor. Beira o 
incompreensível que se neguem tratamentos paralelos, 
e aqui nem se fala em tratamentos alternativos, 
concomitantemente com as vacinas já existentes. A 
própria Pfizer está a lançar medicamento no mercado, 
para enfrentamento do vírus do COVID-19 que em tudo 
e por tudo indica ser composição de elementos 
químicos que foram utilizados ao longo da pandemia e 
que, ao contrário do que faz crer a mídia, tiveram 
sucesso. Por que, então, limitar o acesso a 
medicamentos que podem minorar, se não evitar, as 
consequências da enfermidade. , , Sou a favor de que o 
médico, e não outro, tenha a liberdade total de 
indicação de tratamento adequado a seu cliente."
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19/11/2021 Paciente Muito boa Eu e a minha família fomos clinicamente acompanhados por 
uma doutora totalmente comprometida com a vida e com a 
ética médica, nos foi prescrito fármacos correspondentes a 
nossa situação de maneira individualizada, e não tivemos 
complicações, infelizmente apenas o meu irmão que não foi 
atendido por essas diretrizes que não resistiu e faleceu. Por 
isso sou a favor de que essa diretriz se torne oficial no SUS. 

19/11/2021 Paciente Boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Se eu não tivesse sido tratado adequadamente EM UM 
HOSPITAL, com FÁRMACOS ADEQUADOS e QUANDO OS 
SINTOMAS (febre alta, baixa oxigenação e elevado 
comprometimento pulmonar) APARECERAM, eu teria 
MORRIDO em poucas horas., TODO E QUALQUER 
ESFORÇO MÉDICO DEVE SER OBRIGATORIAMENTE FEITO 
PARA EVITAR MORTES TRATÁVEIS ASSIM QUE OS 
SINTOMAS DA COVID FOREM DETECTADOS.

"EU AVALIEI ESSA PROPOSTA COMO ""MUITO RUIM"" POR 
NÃO HAVER OPÇÃO ""PÉSSIMA"" OU ""ABSURDA"" OU 
""IRRESPONSÁVEL""."

19/11/2021 Paciente Muito boa Queremos o tratamento precoce da COVID-19 Não

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu sobrevi a Covid por ter feito um combate aos 
sintomas da doença no minuto inicial que surgiram os 
primeiros sintomas. Tenho amigos que não agiram desta 
mesma forma que sunc, faleceram 10 dias depois.

Todo combate a uma doença e muito mais válido do que não 
se fazer nada. Todo remédio é válido. Indiferença não leva a 
lugar algum.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família fomos tratados com esses 
medicamentos (NÃO RECOMENDADOS) e tivemos 
melhoras significativas. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tive 3 integrantes da família que testaram positivo e não 
ficaram internados ou piores por terem  o tratamento 
na fase inicial da doença . Todos se recuperaram e estão 
ótimos e foram tratados com cloroquina, ivermectina, 
azitromicina, anticoagulante e corticóide 

Sim., Deixem os médicos trabalhar e praticar off label de 
medicamentos no combate a covid 19, 
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que permanecesse as medicações disponíveis 
para a sociedade por meio do SUS para que todos tenha 
acesso as esses medicamentos, pois foram eles que 
salvaram a vida da minha mãe e irmã quando tiveram 
COVID-19. Tomaram essas medicações nos primeiros 
dias de sintomas e Graças a Deus não tiveram 
consequências graves. Os resultados foram excelentes, 
logo nos segundo dia já foi administrado as medicações 
do protocolo Cloroquina e Corticoides e no quinto dia, 
já estavam sem nenhum sintoma.

Que permaneça disponível em farmácias e no SUS essas 
medicações para acesso a todos que precisarem.

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento inicial, precoce e/ou preventivo é 
FUNDAMENTAL e deve ser, SIM, instituído pelos órgãos 
governamentais de saúde, deixando a CRITÉRIO DO 
PROFISSIONAL de saúde (em razão da INDEPENDÊNCIA E 
AUTONOMIA MÉDICA) sobre qual dos medicamentos 
utilizar em cada caso. A doença TEM CURA e pode ser 
tratada!

PAREM DE POLITIZAR A SAÚDE!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Todos temos direito a tratamento.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Parem de matar

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir a não obrigatoriedade da vacinação. Listar 
possíveis efeitos colaterais para todas as vacinas x 
tempo de observação (curto, médio e longo prazos) 
distribuídos por faixa etária; apresentar curvas de 
cobertura/performance vacinal por faixa etária x tempo; 
fundamentar na literatura especializada/bases 
científicas a decisão de não recomendar tratamento 
com medicações conhecidas

Liberdade de escolha para o paciente e para os profissionais 
da saúde: tratar o covid e como tratar 

19/11/2021 Paciente Muito ruim É preciso utilizar medicamentos para evitar ou tratar 
esta doença. Milhões de pessoas ja foram tratadas.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Quando paciente, fui tratado e atesto os bons resultados das 
medicações indicadas pelos profissionais de saúde 
responsáveis pelo acompanhamento de meu caso.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tenho familiares que utilizaram alguns dos 
medicamentos citados na propostas, e apesar de terem 
tido a doença um pouco mais severa, não precisaram 
internar, o médico que os atendeu manteve 
acompanhamento diário. Os medicamentos foram 
essenciais para a cura deles.

O uso dos medicamentos, assim que positivados para o vírus, 
fez com que a doença fosse muito mais controlada.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento precoce salva vidas

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim., O tratamento é fundamental para vencer a COVID., 
Perdi parentes que não trataram rapidamente o vírus e 
vi parentes e amigos com comorbidades se recuperarem 
graças ao fato de terem buscado tratamento rápido.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu contrai o vírus e fui tratado precocemente. Acho 
muito estranho essa preposição. 

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim covi19 tratamento precose tudo que se trata no começa 
oh tudo que começa certo termina certo

nao

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Gostaria de comentar que, apesar da ivermectina ter certos 
benefícios, acredito que MS não deve recomendar - ao invés 
de apenas 'não sugerir', pois se existem incertezas para 
indicar ao uso de rotina, tal medicamento não deve ser 
recomendado, pela segurança dos pacientes com suspeita ou 
diagnostico de covid-19.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas

19/11/2021 Paciente Muito ruim
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou favorável ao tratamento precoce, com 
medicamentos reposicionados. Salvaram milhares de 
vidas.

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim """Como aspecto positivo, diversas terapias ineficazes 
foram descartadas, de forma a promover a, economia 
de recursos com o abandono de seu uso, como o caso 
da azitromicina e da, hidroxicloroquina.20 21 Sobre a 
questão de custos, em termos de saúde pública, é 
importante, salientar que, em um cenário de epidemia, 
a alocação de recursos deve ser priorizada para, 
intervenções com maior certeza de benefício, como o 
caso de equipamentos de proteção , 18, individual, 
vacinas, intervenções para o suporte ventilatório dos 
pacientes e terapias, medicamentosas com efetividade 
comprovada. Deve ser estimulado o tratamento de 
pacientes, mediante protocolos de pesquisa de estudos 
com delineamento adequado e potencial para, 
responder as demandas da sociedade."" Este trecho está 
no documento emitido pela CONITEC, apenas neste 
trecho podemos ver o quão vocês estão enganados com 
relação a forma e métodos científicos de estudo, está 
presunção de argumentos onde vocês descartam 
terapias que salvaram milhões de pessoas (minha 
esposa é uma das pessoas que foram salvas), é condenar 
uma população a esperar apenas pela morte! Vacina 
não é um método de controle de pandemias e sim para 
evitar uma pandemia, vacina não é tratamento para 
quem já se encontra infectado! Se a lógica da CONITEC 
for levada a sério, o cenário é de pessimismo e sugere 
que nada deve ser feito aos que ficam enfermos pela 
doença, o documento deve ser revisto de imediato e, 
deve levar em conta outros estudos que comprovam 
também com método randomizado que os 
medicamentos funcionam, inclusive a ivermectina! "

Gostaria de comentar que no documento vocês não deixam 
explícito o aspecto técnico das vacinas de mensageiroRNA, 
que tal, quando retificar o estudo vocês demonstrar para a 
população como as vacinas podem alterar as fitas de DNA 
por meio da técnologia de CRISPR?!
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19/11/2021 Paciente Regular Quero relatar que fui infectado por covid 19 e meu 
médico me tratou precocemente com Ivermectina , 
Azitromicina , medicamento anti-trombo e fiquei curado 
, minha esposa a mesma coisa., Por favor não impeçam 
os médicos de nós tratar contra essa doença maldita !!, 
Obrigado.

Gostaria de agradecer a oportunidade das pessoas , 
eventuais pacientes se manifestarem 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que fosse dado aos pacientes com covid-19 
todas as possibilidades de tratamentos, sejam eles 
comprovados em eficácia ou não, pois isso tem que ser 
uma decisão entre médico e paciente, pois trata-se de 
uma doença nova e ninguém por enquanto pode dizer o 
que serve ou o que não serve para tratar esta doença. 
Ao proibir os médicos de receitarem esses 
medicamentos, vocês estarão tirando a possibilidade de 
salvar vidas. 

Eu mesma tive covid-19 em março/2021. Tenho leucopenia, e 
fui tratada pelo meu médico com azitromicina, ivermectina e 
Nitazoxanida 500 mg. Fiz tratamento em casa, sem ocupar 
nenhum leito de hospital, sem sobrecarregar o sistema de 
saúde, e me recuperei e não tive sequelas da doença. Assim 
como eu, centenas de brasileiros já se trataram e se 
recuperaram. Ao proibir esses medicamentos, a impressão 
que vocês nos passam é de que não desejam a recuperação 
dos pacientes, e sim gerar o caos nos hospitais e aumentar o 
medo da população. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precise é fundamental da covid Na fase viral e inflamatória, 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço inúmeros casos de pessoas que tiveram sintomas 
leves da Covid após o uso do tratamento preventivo (Em 
doses devidamente recomendadas por médicos). Eu 
recomendo!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O que me parece é que estão matar os pobre do Brasil,  
afinal quem tem convênio será muito bem tratado 
contra o covid 

Gostaria de saber se vocês vão no sus ou no particular 
quando estão doentes., E se caso vcs não acreditam em Deus 
, não tem problema o inferno espera vcd de qualquer jeito.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Este tratamento precoce ou inicial, salvou minha vida. 
Embora tenha ficado muito mal,  em fase inflamatória 
inclusive, não foi preciso internação,  graças aos 
medicamentos usados e aos profissionais competentes.

Inúmeras vidas foram e estão sendo salvas pelos tratamentos 
medicamentosos, é muito importante que sejam utilizadas 
todas alternativas disponíveis no intuito de salvar vidas, 
assim como as vacinas em fase experimental.

19/11/2021 Paciente Muito ruim A covid deve ser tratada precoce e preventivamente,  
recebi tratamento precoce e não precisei de internação.

Nao

Página 817 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir no sistema de saúde medicamentos como 
Ivermectina,  hodroxicloroquina,  anticoagulantes,  
antibióticos e outros que há 2 anos está salvando vidas 
de infectados por Covid 19.

Que seja divulgado o tratamento imediato à toda população,  
inclusive instruir sobre a importância de manter o sistema 
imunológico ativo, com uso de vit. D3, C, zinco e outros.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Achei o texto totalmente tendencioso. Eu e minha família fizemos o tratamento imediato e 
funcionou perfeitamente!, Utilizamos Azitromicina e 
Ivermectina., Eu recomendo fortemente o tratamento 
imediato, assim que o diagnóstico de Covid der positivo.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Cabe ao médico decidir os medicamentos que irá  
prescrever. Não pode proibir o médico daquilo que é  o 
seu dever. O paciente tem o direito de ser tratado  com 
todos os medicamentos indicados pelo médico de sua 
confiança. 

Absurdo proibir os médicos de cumprirem o seu dever. Queto 
ser tratada desde o início caso tenha Covid  e não  apenas 
tomar dipirona. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tenham consciência ?? Muito ruim, péssimo , 

19/11/2021 Paciente Ruim Atualmente existem diversos medicamentos para tratar 
a covid, lembrando sempre que a vacina previne mas os 
remédios são necessários. Os médicos necessitam ter 
liberdade para medicar seus pacientes , eu fui curada 
através dos remédios , visto que contrai o ano passado., 
Em meus 53 anos nunca presenciei tamanho 
afrontamento para com a classe médica

Respeitar a vida é dar oportunidade aos que se dedicam sua 
existência a prescrever medicamentos e salvar vidas

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Essa parte deve ser alterada é um completo absurdo 
dizer que esses medicamentos não não fazem efeito ou 
são caros. Pagina 11 ítem 5., """"Há incertezas sobre o 
benefício do uso de anticoagulantes, budesonida, 
colchicina, ivermectina,, nitazoxanida e plasma 
convalescente em pacientes em tratamento 
ambulatorial, não sendo, atualmente indicados no 
tratamento ambulatorial da covid-19. Por sua vez, 
azitromicina e, hidroxicloroquina não mostraram 
benefício clínico e, portanto, não devem ser utilizados 
no, tratamento ambulatorial de pacientes com suspeita 
ou diagnóstico de covid-19. Dessa forma,, nenhuma das 
tecnologias em saúde avaliadas foi indicada para uso de 
rotina no tratamento, ambulatorial do paciente com 
suspeita ou diagnóstico de covid-19""""."

Quando procuramos um médico seja por covid ou não, 
queremos tratamento e o médico decide o melhor 
tratamento para seu paciente!
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Não Como paciente declaro que fiz uso de tratamento precoce e 
obtive resultados positivos na recuperação da Covid ????Eu e 
meus familiares tds! 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Tratamento precoce funciona sim. Estamos usando 
ivermectina. Meu irmão que tem comorbidades atestou 
positivo pra covid, assintomático, pós duas dose de 
vacina! 

Estou com todos os médicos que estão buscando alternativas 
para usar medicação já existente para tratar covid! Chega de 
politicagem, deixem os médicos trabalharem pela saúde 
pública!

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O médico tem autonomia na prescrição e cuidado com o 
paciente em qualquer momento da doença

Por favor instruam-se através de trabalhos éticos e isentos

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "O Brasil é livre, os brasileiros são livres e possuem 
direito ao livre arbítrio de escolhas e tirar a opção de se 
tratar um ser humano doente da forma que ele e seu 
médico escolherem É CRIME., A IMPRESSÃO QUE É 
PASSADA PRA POPULAÇÃO É QUE TEM ALGUÉM 
QUERENDO ACABAR COM A VIDAS DE VÁRIOS SERES 
HUMANOS, PRINCIPALMENTE OS BRASILEIROS., PROIBIR 
O TRATAMENTO É CRIME E SE ISSO ACONTECER SEUS 
""ESPECIALISTAS"" SERÃO OS ÚNICOS RESPONSÁVEIS."

Não

19/11/2021 Paciente Muito ruim Como paciente que teve covid , estava  no sétimo dia com 
sintomas, o pulmão comprometido,  fui medicada e fiz 
tratamento em casa justamente com esses medicamentos 
que vocês não estão recomendando. Me recuperei sem 
precisar internação. Depois de 15 dias saiu o resultado do 
exame que deu positivo, mas graças a Deus encontrei uma 
médica que não esperou o resultado para iniciar o 
tratamento. Parabenizo e agradeço esses médicos que 
tiveram essa atitude, isso salvou muitas vidas. , Obs: tive 
covid em maio/2021

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

19/11/2021 Paciente Boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todos os estudos devem ser considerados de forma 
independente. Incluindo experiência práticas de cidades, 
estados e países. 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Amigos e familiares foram tratados com drogas 
reposicionadas e tiveram sucesso. Sou totalmente 
favorável ao tratamento precoce e imediato do covid-19 
com drogas reposicionadas.

Amigos e familiares foram tratados com drogas 
reposicionadas e tiveram sucesso. Sou totalmente favorável 
ao tratamento precoce e imediato do covid-19 com drogas 
reposicionadas.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa No mês de abril de 2020, meus pais, irmãos e marido 
tiveram covid.  Foi nítido a melhora quando começaram 
a tratar com medicamentos que dizem que não 
funcionam.  , Sou totalmente a favor de tratamento 
preventivos.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O tratamento precoce salva vidas . Eu e minha família somos 
testemunhas disso. É simplesmente inacreditável que uma 
comissão técnica de saúde proponha a proibição desse 
tratamento!!! 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não Que seja respeitado a autoridade conferida aos medicos, 
pelos orgãos que os representa.

19/11/2021 Paciente Muito boa como paciente gosto muito do parece medico prescrito. que os médicos possam ter mas voz e participa mas das 
decisões referente as novas tecnologias.  

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Permitir o tratamento precoce Basta ver o que acontece na Suécia, El Salvador, Japão.....

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Temos que salvar vidas O Mundo precisa se humanizar

19/11/2021 Paciente Muito ruim Medicamentos eficientes por experiência própria. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que fosse alterada a visão dos especialistas que 
recomendam não tratar da covid 19. Eu fiquei muito mal 
dessa doença. Muitos calafrios, fraqueza, diarréia, 
muitas dores na costa tudo isso já no segundo dia dos 
sintomas, comecei com o tratamento e 24 horas depois 
já consegui me levantar. A febre foi cedendo e as dores 
diminuindo a cada dia.

Quando deu o prazo regulamentar para fazer o teste fui fazer 
e deu positivo. Mais já estava muito melhor., Graças a Deus 
não segui o fique  casa e procure o hospital só em caso de 
falta de ar. O que salvou minha vida foi o tratamento 
precoce. , ,  

Página 820 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Paciente Muito ruim fui tratada com os remedios do tratamento precoce e 
passei muito bem . 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É um absurdo a não recomendação do tratamento 
precoce, pois não considerou os resultados positivos de 
milhares de médicos que estão na frente de batalha 
tanto do Brasil como no exterior exemplo da Índia e 
África.

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É um absurdo sem tamanho a não recomendação do 
tratamento precoce que salvou milhares de vida. Tive 
vários familiares e amigos que foram salvos pelo 
tratamento precoce. Existem médicos que se 
importaram em salvar vidas, enquanto outros cometem 
atrocidades renegando a eficácia de medicamentos 
baratos e ao alcance do povo.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu gostaria de auto declarar cura em relação aos 
medicamentos covid utilizados, em 2019 mesmo 
setembro tive covid e já no 5 dia quando começou a 
aparecer sintomas mais fortes fiz uso de ivermectina e 
azitromicina não podendo comprar hidroxicloroquina 
pois o medico da unimed nao quis receitar, mesmo 
assim a partir do 7 dia fiquei muito mal com respiração 
muito curta e no décimo 10 já haviam passado os 
sintomas principais e pude me recuperar, acredito no 
tratamento e sei que mudou meu quadro da doença.

além de mim muitos da minha familia e amigos também 
fizeram uso do mesmo protocolo e não perdi nenhum ente 
querido, apenas amigos distantes.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa http://conitec.gov.br/images/Consultas/Relatorios/2021
/20211112_Diretrizes_Brasileiras_para_Tratamento_Me
dicamentoso_Ambulatorial_do_Paciente_com_Covid-
19.pdf

NAO CORTAR MEDICAMENTOS QUE ATE AGORA VEM 
SALVANDO VIDAS

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha mãe e minha namorada pegaram COVID e graças 
ao tratamento precoce superaram Viva a Ivermectina 
cloroquina vitamina D etc

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid e fiquei muito mal, fui hospitalizado, mas graças 
ao uso dos medicamentos (Ivermectina, Azitromicina, Zinco, 
outros) no tratamento, não cheguei a ser entubado., É 
importante considerar tratamento, haja vista que até placebo 
em determinadas pesquisas traz efeitos positivos. Veja, 
nenhum tratamento é pior do que algum tratamento, 
considerando ainda que muitos deles foram testados por 
diversos médicos espalhados pelo pais.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce imediato é fundamental e salvou 
três primos meus . Se não fosse os remédios 
reposicionados Ivermectina entre outros eles estariam 
no tubo . 

Por favor revejam e ouça os médicos que salvaram vários 
pacientes como Dr Zeballos, Dra Raissa e até o prefeito de 
Porto Feliz que também é médico .

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Muitas vidas já foram salvas no Brasil devido às 
medicações.  

Muitas vidas já foram salvas no Brasil devido às medicações. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixar o médico junto com o paciente decidir o que é 
melhor a ser feito.

19/11/2021 Paciente Boa Cloroquina salva vidas, tomei e me curei 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não se metam na relação paciente médico 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim aqui em casa , somos em 4 todos pegaram essa doença 
o COVID e todos fomos tratados com os remedios do 
tratamento precoce e TODOS superamos muito bem 
essa doença maligna

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Aprovem Não 
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa NAO NAO

19/11/2021 Paciente Muito ruim É um crime está proposta. Sou neta, filha e tia de médicos. 
Não concordo com  esta imposição! Médicos têm autonomia 
para prescrever, orientar e medicar. A missão deles é SALVAR 
VIDAS! 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Precisamos de todos os meios de cura para esse vírus, 
que ainda está em estudo.

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim. Incluir que a clínica médica é soberana. Sim. Incluir que a clínica médica é soberana. E que todos tem 
direito ao tratamento, mesmo que ainda em estudo. Como é 
o caso das vacinas. , Os medicamentos utilizados são seguros! 
E já salvou diversas vidas. 

19/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce salva

19/11/2021 Paciente Regular Não Não

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não proibição do tratamento para covid com remedios 
que realmente resolvem o problema, como corticoides, 
anticoagulantes, ivermectina, flumicil , hidroxicloroquina 
entre outros

Sim. Varias pessoas da minha familia foram, CURADAS da 
covid através deste tratamento com corticoides, 
anticoagulantes, ivermectina, azitromicina, , 
hidroxicloroquina, SEM A NECESSIDADE DE INTERNAÇÃO 
orientadas por médicos que acreditam neste tratamento , 
com orientação e sabendo prescrever qual medicação tem 
que ser usada nas fases da doença! COVID TEM 
TRATAMENTO SIM!

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Médico tem o direito de tentar salvar seu paciente. Meu 
sobrinho foi tratado e curado.
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "Esta proposta é um absurdo. Não fazer NADA é a solução ? 
O que podemos dizer das milhares de vidas salvas através do 
uso das medicações ""não indicadas"" para lidar com  a Covid-
19 ? O que está por detras desta inacreditável medida ?  
Nova droga experimental patenteada abvinda de ""estudos 
experimentais"" ? Deus salve o Brasil !!! "

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Relatar o sucesso de várias medicações que estão sendo 
usadas com sucesso nas várias fases da doença 

Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Deixem as pessoas terem oportunidade de viver… assim 
como eu e meus familiares tivemos!!!!!! Deitem e 
durmam em paz!!!

Ame o seu próximo e façam o bem. 

19/11/2021 Paciente Ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Minha vida foi salva graças a todo tratamento precoce e 
anti coagulantes. Nossos medicos precisam ter 
autonomia para salvarem vidas. 

Hospitais deveriam ter equipes medicas dispostas a salvar 
vidas sem  veias politicas 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa É triste ver governantes não Farmacêuticos falando um 
monte de informações que nem conhecem 
tecnicamente, pior ainda a discussão ser politizada e 
levar seguidores de políticos a propor coisas que mesmo 
possuindo conhecimento técnico ainda propagam. 
Todos esses atores estão cometendo crimes e deveriam 
ser processados.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim "EM PRIMEIRO LUGAR, TENHO COMIGO QUE O 
TRATAMENTO MÉDICO DEVE SER EXCLUSIVO DO 
MÉDICO/PACIENTE E NÃO DE UMA COMISSÃO QUE 
TALVEZ NUNCA TENHA ENTRADO NUM PS DE COVID. , , 
EU PERGUNTO COMO SE EXPLICAM ESSES TANTOS 
CURADOS DE COVID? FORAM TRATADOS COM ESSES 
MEDICAMENTOS QUE O SUS QUER SUBTRAIR DAS 
PRATELEIRAS,  OU MAIS AINDA, QUE A CONITEC 
REGULAMENTA COMO ""SEGERIDO"" OU 
""RECOMENDADO"" DE NÃO SEREM USADOS EM CASO 
DE COVID. , , SENDO ASSIM, VOCÊS DEVEM UM PLANO 
PARA SALVAR AS PESSOAS DESSA DOENÇA SENÃO NÃO 
TIRARIAM AS POSSIBILIDADES DO CAMINHO, ...TALVEZ 
SAIBAM  QUAL MEDICAMANENTO USAR PARA ESSE 
TRATAMENTO. , , POIS É INACEITÁVEL QUE SE DIGA 
APENAS QUE A CIÊNCIA NÃO APROVA, , MAS,  DE QUE 
CIÊNCIA FALAM VOCÊS SE A PRÁTICA JÁ MOSTROU QUE 
OS MEDICAMENTOS FIZERAM BEM À SOCIEDADE? , HÁ 
MUITO QUE ESTUDAR, MAS HÁ SE ATENTAR PARA OS 
FATOS ANTES QUE ALGUÉM CRIE A TAL ""CIÊNCIA"" 
ESCRITA DE QUE TANTO NECESSITAM. E OS FATOS 
MOSTRAM QUE OS MEDICAMENTOS QUE ESTÃO NA 
BERLINDA DO SUS, EVITARAM MORTES E 
HOSPITALIZAÇÕES. , , EU E MINHA FAMÍLIA TOMAMOS 
IVERMECTINA DESDE OUTUBRO DO ANO PASSADO., , , , "

TENHO UMA DÚVIDA - NO QUESTIONÁRIO PERGUNTARAM A 
COR DA MINHA PELE, NÃO SEI PORQUE, MAS ACHO QUE 
VOCÊS SABEM, TALVEZ PESSOAS DE CORES DIFERENTES 
DESENVOLVAM COVID DIFERENTE? É ISSO?

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

19/11/2021 Paciente Muito ruim A proposta impede pessoas de se beneficiarem de um 
tratamento que funcionou muito bem para mim e para meus 
familiares

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O manifesto é uma forma legal de fazer do Brasil um 
país melhor.

Está tudo perfeito.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tive amigos e familiares que se beneficiaram do tratamento 
imediato para o COVID 19.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Inacreditável médicos informar que não tem tratamento 
para COVID.

Fiz e faço tratamento até hoje com Ivermectina, agora em 
30/11 vai fazer um ano que contrai o vírus e com o 
tratamento com Ivermectina e azitromicina só tive leve dor 
de cabeça e indisposição por uns 10 dias. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Existe tratamento preventivo da Covid. Nunca ficar 
imobilizado esperando a morte chegar

Sejam imparciais e menos políticos partidários.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Ruim Gostaria que incluísse o tratamento precoce com 
Hidroxicloroquina ,ivermectina e Predsim por cinco dias. 
zinco , vitamina D trinta dias., Fiz e estou vivo.

Não

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

19/11/2021 Paciente Ruim Tive Covid19 ano passado, fiz uso de alguns medicamento 
que a diretriz não recomenda, mas não paguei para ver e 
estou aqui.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O negacionismo prejudica o combate à Covid-19.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos  devem ter a liberdade  de prescrever os 
medicamentos para seus pacientes. Não deve haver 
protocolo impedindo o uso de ivermectina e outros 
medicamentos  para tratar covid.

Tive contato direto com pessoas infectadas com Covid e 
tomei ivermectina. Não me contaminei.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que fossem contempladas as drogas 
reposicionadas para tratamento ambulatorial do COVID-
19.

Existem diversos estudos científicos de ponta que 
demonstram a eficácia e segurança do uso das drogas 
reposicionadas, e as autoridades de saúde parecem viver 
num mundo a parte, ignorando sua existência, em 
detrimento da saúde da população.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Deixem os médicos salvarem vidas. Deixem os médicos salvarem vidas.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Isso só interessa a big pharma. Não ao povo.
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Estão matando mais pessoas ao não permitirem que sejam 
tratadas. 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim O estudo precisaria ser refeito levando em consideração 
os inúmeros casos de sucesso da aplicação de 
tratamento imediato em que se evitou o agravamento 
da doença e mesmo a internação hospitalar. Estou entre 
esses casos.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Paciente Boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Vergonhoso essa atitude , pois 8 pessoas da minha 
familia positivaram em maio de 2020 , e graças a Deus 
primeiramente e termos entrado com o procedimento 
precoce hoje estamos aqui 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Quando se trata de utilização de antivirais e outras 
medicações, o referido comitê deve deixar a cargo do 
profissional de saúde (médica ou médica) o tratamento 
mais adequado para o quadro do paciente.

Quando se trata do tratamento de pessoas infectadas pela 
COVID 19, o médico ou a médica é quem tem que tomar a 
decisão em relação ao tratamento a ser aplicado aos 
paciente.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Acredito que todo e qualquer tratamento para combate 
ao Covid deve ser considerado. Temos milhões de 
médicos que reduziram em muito a quantidade de 
internados e preveniram complicações de pacientes. 

Tanto eu quanto minha Família fizemos e continuamos 
fazendo tratamento preventivo, sob orientação médica, 
mesmo depois de vacinados e graças a Deus não perdemos 
nenhum membro da nossa Família. Inclusive quem se 
contaminou não tiveram nenhum tipo de complicação ou se 
quer foram internados. 

19/11/2021 Paciente Ruim eu tive covd e melhorei rapidamente com tratamento de 
ivm, Clor; cidades como Porto Feliz e outras cidades 
fizeram uso e nada foram relatados pior estar escrito 
para não usar.  ou seja a máxima trate precocemente 
todas as doenças excerto a covid

Página 827 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tivemos experiência com ivermectina, azitromicina e 
hidroxicloroquina. E sim, afirmo que eles foram 
essenciais no bom desfecho.

"Se a saúde e a ciência é que devem prevalecer..., Permitam a 
autonomia médica, os medicamentos reposicionados e 
ofereçam ""vacinas"" para quem pode e quer tomar!"

19/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que os estudos que demostram a eficácia de 
alguns medicamentos fossem levados em consideração. 
Por exemplo o uso da ivermectina, nitazoxanida e 
outros.

Milhares de pessoas poderiam ter sido salvas se tivessem 
recebido o tratamento precocemente com a devida atenção 
aos primeiros sintomas e com a utilização de medicamentos 
baratos e acessíveis. , Pode ser que a justiça desse mundo 
nada fará, mas Deus há de cobrar os responsáveis por essas 
mortes. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Troca todos os especialistas que fizeram parte dessa 
pesquisa.

Nâo

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito boa Acredito que, para qualquer tipo de doença há 
tratamento, bem como, inúmeros fármacos disponíveis 
no mercado para os efeitos sofridos, portanto, com a 
covid não é diferente. Quando se tem uma doença, tem 
q tratá-la desde o início e, especialmente uma doença 
nova e grave.

A politicagem e mídia são as responsáveis pela falta de 
tratamento adequado, pelas pessoas não terem a correta 
orientação.

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurdo, eu fiz e faço uso do tratamento precoce com 
ivermectina, e estou aqui pra afirmar que funciona.

Hoje vejo os médicos perdidos sem saber o que fazer com os 
efeitos colaterais das vacinas, e pelo visto, elas não estão 
fazendo o que prometem, até quando vão permitir fazerem 
isso com as pessoas e por que?

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Nao

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Ruim Devido à urgência em se tratar esta doença, não se deve 
descartar nenhum tratamento. Eu por exemplo, me 
infectei com Covid-19, em agosto de 2020. Procurei o 
pronto socorro, onde o médico constatou os sintomas, e 
iniciou o tratamento com corticoide, azitromicina, 
ivermectina, além de recomendar vitaminaD. Fiz os 
exames que constataram o vírus do covid-19. Em poucos 
dias fiquei curado, sem desenvolver sequelas graves. 

19/11/2021 Paciente Muito boa Já era para estar disponível na rede pública há muito tempo 
este tratamento que SALVA VIDAS como salvou do meu 
irmão e de muitos outros que conheço

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Medicina não é ciências exatas e diante de uma doença 
tão complexa e desconhecida é fácil tomar decisões 
errôneas baseadas em fatos incompletos. Como 
pacientes tratados de forma eficaz com tratamento 
preventivo não são hospitalizados o resultado positivo 
desses casos não são devidamente contabilizeis nos 
estudos. Está proposta é completamente enviesada e 
tem potencial para colocar a vida de milhares de 
pessoas em risco.

Essas medidas são descabidas e com alto potencial nocivo à 
saúde da população que busca se recuperar de covid. O 
tratamento precoce é eficaz e salvou minha vida e de meus 
familiares.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Absurdo proibirem a possibilidade do tratamento 
precoce. Sou prova viva da eficácia do tratamento. 
Testei positivo e fui tratado por uma médica humana 
que leva seu juramento à sério. Não cometam essa 
desumanidade!

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que o protocolo ivermectina, 
hidroxicloroquina, azitromicina e corticoide FOSSE 
instituído e utilizado pelo SUS como TRATAMENTO 
PRECOCE . 

Na minha família usei para meus dois filhos,nora e genro com 
muito sucesso e em mim e nos contatos como prevenção 
,com grande êxito. Minha filha apresentou dor no 
corpo,febre,moleza intensa,diarreia e dor de garganta à 
tarde.Dei a ivermectina e na manhã  seguinte ela disse que 
estava bem. Mantive no isolamento e fiz o RTPCR e deu 
positivo,mas ela não  teve mais nenhum sintoma. Meu genro 
a mesma coisa. Meu filho é nora foram diferentes,pois 
esconderam os sintomas de mim uns 3 dias. Qnd descobri fiz 
o protocolo. Ainda tiveram sintomas e chegávamos ao 
corticoide.  Depois do 8 dia começarama ficar sem sintomas.  
Por favor, podemos realmente salvar vidas!!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

19/11/2021 Paciente Boa Nao Nao

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acho que cada caso é um caso e a adoção, ou não, de 
tratamento precoce deve ser decidida pelo médico de cada 
paciente. como foi no meu caso é de vários parentes, amigos 
e conhecidos.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família tomamos todos os meses ivermectina 
como proteção pra célula. Eu e meu marido e filhos 
tivemos covid em fev 2021 e não tivemos nenhum 
sintoma. Os médicos que nos atenderam não aceitaram 
nos medicar. Mas tenho certeza que para 4 pessoas 
terem covid e não sentirem nada foi graças ao 
ivermectina.  Tem 2 anos que nem gripe temos. Nesse 
mesmo período minha mãe teve covid (ela também 
toma ivermectina) foi para o hospital com falta de ar e 
tomou pelo hospital o kit de medicamentos (fase inicial) 
e ficou 2 dias no oxigênio, respondeu bem ao 
medicamento e em 6dias foi para casa e ficou isolada. 
Minha mãe tem 66 anos, tem diabete, pressão alta, é 
obsesa e tem asma. Tenho outros casos de amigos e 
parentes que o medicamento usado na fase preventiva é 
fase inicial deram certo. Os remédios não são a cura, 
não existe cura para a gripe comum, mas os remédios 
são tratamentos para os sintomas e salvam vidas. O erro 
está na proibição dos recursos disponíveis pra se tratar a 
saúde.  Politizaram o tratamento é quem paga é o povo. 
Porque o próprio médico David Uip usou na fase inicial e 
sobreviveu. 

Quem proibi o tratamento do covid  é o verdadeiro culpado 
pelas mortes. Todos nós temos o direito de buscar 
tratamento. Não existe cura para a AIDS, mas os remédio 
tratam os sintomas, não existe remédios para de cura de 
gripes, mas exisre tratamento para os sintomas. O h1n1 
bebês nasciam acéfalos e a 12anos atrás ninguém parou de 
trabalhar ou usar máscaras, e o hidroxiocloroquina podia 
usar. Por favor parem com essa politização.  Quem é 
genocida é quem proibi o ser humano de buscar tratamento. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Proposta péssima! Fiz todo o tratamento e funcionou 
maravilhosamente bem para mim e meus familiares. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento da Covid salvou vidas na minha família. 

19/11/2021 Paciente Muito boa Que tratamento precoce seja esclarecido ao público em 
geral pela ANVISA.

Se não fosse o tratamento precoce eu não estaria fazendo 
estas linhas.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim TEM que ser aprovado o tratamento preventivo contra a 
COVID 19.

Absurdo especialista quererem NÃO tratar a COVID 19, seja 
na fase viral ou infecciosa prevenindo assim a internação. 
Que especialistas são estes que não conseguiram ver que 
onde se tratou precocemente a fase viral houve resultados 
excepcionais contyra a COVID 19.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Quando se exclui um tratamento sendo ele certificado 
ou não,  no mínimo teria que dar outra opção para os 
profissionais de saúde.

Fui diagnosticada e fui tratada com os medicamentos que 
vocês estão proibindo e fui curada, usei  o medicamento 
preventivo em toda minha família e  ninguém mais se 
contaminou 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada com kit Covid e deu resultado.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce é  essencial para a recuperação 
da saúde. , Sem ele aumenta o número de internações e 
mortes

Os médicos que são humanos e que se importam com a vida 
e  a saúde dos pacientes e receitando tratamento precoce 
estão sendo perseguidos 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Sim Sim

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim A proposta de não tratar pacientes com Cloroquina, 
anticoagulantes, azitromicina é absurda. O médico deve ter 
liberdade de, caso entenda necessário, recomendar o uso off 
label da medicação. Tive Covid, recebi o tratamento precoce 
já no início dos primeiros sintomas, tive acompanhamento 
médico posterior e fiquei sadio. Gentileza deixar as questões 
políticas/partidárias distantes dessa discussão.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, as medicações que o texto diz não ter 
recomendação precisam continuar sendo usadas.

Meus familiares e amigos se trataram precocemente com 
várias dessas medicações e acompanhamento médicos todos 
foram curados.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Permitir que os médicos receitem os medicamentos 
após infecção por covid-19 durante início da doença 

Eu tomo ivermectina desde junho 2020., Em fevereiro 2021 
eu, minha esposa e meus filhos tivemos Covid-19 e fomos 
assintomáticos devido fortalecimento pelo medicamento 
Ivermectina. Minha sogra teve covid-19, tratou com 
hidroxocloroquina, zinco e vitamina d. Ela tem comorbidades 
de sobre peso, bronquite e diabetes, ela foi curada com o 
coquetel 

19/11/2021 Paciente Ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e familiares fizemos tratamento precoce com o uso de 
algumas dessas medicações e acompanhamento médico, e 
ficamos curados.
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os fármacos ivermectina, hidroxicloroquina e a 
associação hidróxicloroquina com azitromicina já se 
mostraram eficazes em reduzir a carga viral na fase 
inicial, na fase 1 da covid-19, por ação nas células do 
hospedeiro e não por ação direta sobre o vírus Sars-CoV-
2., , Da mesma forma que existem estudos cujos 
resultados foram desfavoráveis aos fármacos em 
questão, existem também outros estudos que obteram 
resultados favoráveis em relação aos mesmos fármacos. 
, , Não existe consenso científico unânime que motive a 
não recomendação da utilização ambulatorial dos 
fármacos mencionados.

É impossível afirmar com total certeza que não existe eficácia 
no tratamento da covid-19 em fase 1 com os fármacos 
ivermectina, nitazoxanida, hidroxicloroquina associada à 
azitromicina. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Existem milhares de comprovação que o tratamento 
ambulatorial com ivermectina, azitromicina, prednisona, 
dipirona são eficazes para evitar internação por covid. 
Acredito que em se tratando do SUS ainda seria melhor 
pois evitaria maiores custos. Ha diversas cidades no 
Brasil que podem confirmar a eficácia do tratamento. E 
se somos um país democrático acredito que o 
paciente/médico possam optar na hora pelo melhor 
tratamento.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu quero o direito de fazer o tratamento precoce. 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Muitas profissionais da SAÚDE poderão contribuir se 
houver uma divulgação maior. Muitos pacientes 
tratados poderão ajudar. Com certeza!, *Não estou 
enviando anexos, mas solicitarei que alguns pacientes 
preencham o formulário.

 Vocês poderiam colocar um item para saber da opinião da 
evolução após iniciar o tratamento PRECOCE, se for paciente 
ou parente.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Creio que o tratamento precoce deve ser apresentado a 
TODOS. Eu fiz, não internei. Estou muito bem. Se tantas 
outras pessoas tivessem tido acesso ao tratamento, 
poderiam ter tido uma chance.

Sou contra o passaporte vacinal. , NAO a obrigatoriedade da 
vacina.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acredito, no tratamento precoce do COVID.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim "Pleiteio o fornecimento do ""kit"" covid na rede publica 
de saude"

19/11/2021 Empresa Muito ruim Respeitar a vontade dos médicos para presceever 
medicamentos no início io da doença 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não vejo sentido em profissionais da saúde, por motivos 
alheios ao princípio máximo de salvar vidas humanas, se 
posicionar contra o atendimento precoce na prevenção 
da COVID com tantos estudos científicos e experiência 
clínicas indicando o contrário.

Apelo: não deixem situações secundárias, terciárias, de 
menor relevância, manchar o posicionamento que deve unir 
todo o cidadão de bem, focar no bem da população, no 
melhor para o País.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não gostaria de incluir nada Eu fiz o tratamento alternativo, em três dias eu estava 
ótima!, Meu marido tb fez, em dois dias estava super bem!

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nao Não

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Eu entendo que pessoas infectadas pelo covid 19 
devem  receber tratamento imediatamente após serem 
diagnosticadas,  como todos na minha casa foram e 
nenhum teve de ser hospitalizado.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Meus familiares se trataram em casa com os remédios 
disponíveis. Tenho uma sogra com câncer. Ela também 
pegou e está muito bem . Graças a Deus. Ninguém foi 
pra hospital

Nao

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Medicamentos é evolução Medicamentos é evolução.... ordem e progresso

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Há evidências robustas de que tratamento precoce salva 
vidas.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Estão burocratizando a compra de medicações que 
podem salvar vidas

19/11/2021 Paciente Boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim eu quero alterar que apoio sim o tratamento precoce 
contra o covid e contra qualquer outra doença viral ou 
nao, 

eu apoio a medicação aos sintomas virais.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Acho importante o tratamento precoce do COVID19

19/11/2021 Paciente Boa Não Eu usei o tratamento inicial 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui curado com o tratamento Os médicos tem todo direito  junto com o paciente de fazer 
qualquer tratamento para ajudar a salvar vidas 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos os meus parentes que adoeceram fizeram o 
tratamento em casa e não precisaram de hospital. Dois 
conhecidos que eram contra este tratamento foram 
hospitalizados e 01 deles faleceu.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu mim família testamos positivos dia 28/04/2021 . 
sobrevivemos ao COVID 19, graças à primeiramente a Deus e 
o tratamento precoce com os medicamentos IVERMECTINA e 
outros.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Sim essa proposta é péssima 

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, Tratamento precoce.justamente o que vcs estão 
retirando da proposta 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Conheço pessoas que receberam tratamento contra 
Covid, e estão bem!

Não retirem esses medicamentos do acesso ao brasileiro. 
Dois anos de Covid e muitos se salvaram com tratamento 
adequado. Vários casos na familia e amigos....

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento antes da fase inflamatória funciona sim.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Usei os medicamentos e pra mim foram eficazes 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu usei a ivermectina e cloroquina qdo começou o 
corona em mim e foi muito bom! Minhas irmãs também 
usaram e tbm se deram muito bem. Só uma que não 
usou e ficou muito grave. Por isso sou a favor.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim
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19/11/2021 Paciente Muito ruim O texto proposto não faz qualquer sentido. Eu e meus pais (ambos acima dos 75 anos, hipertensos, com 
hipotireoidismo, colesterol alto, pré diabéticos) tivemos 
covid, fomos orientados a utilizar o protocolo elaborado pelo 
Dr. Flavio Cadegiani desde o primeiro dia de sintomas e, 
graças à essa medida tempestiva, evitamos maiores danos à 
nossa saúde. , , Graças ao protocolo utilizado passamos pelo 
covid sem maiores consequências. , , O protocolo funciona!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Se vocês fossem humanos vocês pegavam esse relatório e 
jogava no lixo. Isso representa exatamente como gastar 
dinheiro público para nada. Tomem vergonha na cara e 
tenham humanidade com os doentes pobres do nosso país. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas! 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Recomendar o tratamento precoce e preventivo. Não 

19/11/2021 Paciente Muito ruim As entidades NÃO REPRESENTAM os médicos brasileiros 
exemplo AMB nem 1% da população medida da o que é 
as outras estão comprometidas com os Laboratórios 
como SBI , É UMA VERGONHA esse comitê , 
LAMENTÁVEL usar nosso dinheiro para produzir esse 
LIXO.

As entidades NÃO REPRESENTAM os médicos brasileiros 
exemplo AMB nem 1% da população medida da o que é as 
outras estão comprometidas com os Laboratórios como SBI , 
É UMA VERGONHA esse comitê , LAMENTÁVEL usar nosso 
dinheiro para produzir esse LIXO.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim SIM. MUITOS DA MINHA FAMILIA E AMIGOS DA IGREJA 
SE TRATARAM DO COVID COM MUITOS DESSES 
REMEDIOS QUE ESTA NA LISTA.

NÃO RETIREM ESSES REMEDIOS DO ALCANCE DOS 
BRASILEIROS.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

19/11/2021 Paciente Regular Ampla aceitação do tratamento precoce a base de 
hidroxicloroquina!

Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Usamos protocolo precoce em Santa Catarina com 
azitromicina 500 mg durante 5 dias,ivermectina 6 mg 2 
cps dia 1 e repete dose em, 7 dias e dexametasona 4 mg 
1 cp e meio durante 10 dias, Nesse período desde início 
nenhum paciente teve complicações e obitos

Defendo protocolo precice 

19/11/2021 Paciente Regular Usei o tratamento precoce ( cloroquina, ivermectina, Vit 
D, cortisona e antibiótico) e o Covid foi tranquilo.

Sou a favor do tratamento precoce nos sintomas e resultados 
positivos de Covid 19.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Pessoas capacitadas tratando cientificamente o tema.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Genocidas foram os que proibiram os medicos de exercerwm 
suas prerrogativas e tratarem pacientes no inicio da doença,  
além do STF tolher o direito do presidente, e os corruptos 
que desviaram os recursos destinados para saúde 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acredito sim no tratamento Tenho marido e filhos que foram curados com o tratamento 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Nao

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento preventivo funcionou comigo e toda minha 
família.

Não podem politizar este tema.
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19/11/2021 Paciente Ruim Na credibilidade de cada profissional em sua área! A voz 
do povo é a voz de Deus. Tolher a liberdade profissional 
é condenar a dúvida, insegurança ad eternum!   

Até hoje não tive covid 19. Tomei por conta e risco, 
ivermectina para controle. Por solicitação médica: 1 - para 
efetuar tratamento odontológico e 2- Fui hospitalizada e 
entubada, por minha saturação cair em velocidade grande e 
quase choque séptico sindrome de fournier. Com minha 
autorização e por precaução pela demora 2 dias para 
resultado covid. deram o tratamento precoce! Graças a 
confiança em Deus, na autonomia dos médicos e pelo 
conhecimento, certeza dos estudos que impossível por mais 
avançada tecnologia o material, corpo humano em estudo 
constante, continua a ser como os primórdios.  Somos 
humanos seres, deixemos sem interferência politica ou 
achismos a ciência efetuar as pesquisas enquanto a liberdade 
na prescrição ao amparo, salvação, cura da carne, fique com 
os médicos!  Obs.: NÃO AO NÃO USO DE MASCARAS E O 
ÁLCOOL GEL! 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não parece consenso que medicamentos como 
ivermectina e nitazoxanida não tenham eficácia em 
conter a progressão da Covid-19, quando administrados 
na fase inicial da doença., Se diversas diretrizes de saúde 
nos são colocadas, por entidades reconhecidas 
mundialmente como referências científicas, sem 
apresentarem nivel de evidência 1A, porque há esta 
exigência para estes medicamentos?, 

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim os tratamentos com essa tecnologia pelo que pode 
observar está subnotificada e não abrange o universo da 
experiência Brasileira.

Gostaria que todos os profissionais de saúde que trataram 
com essas tecnologias na rede pública e privada fossem 
contatado para informa quantos pacientes foram 
recuperados com esse procedimento. Creio que o tratamento 
off label, dever ser uma opção do médico em comum acordo 
com o paciente, assim deve continuar.    

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acompanhei o tratamento do meu filho  e conheço várias 
pessoas que trataram o covid com os remédios 
reposicionados. Todos tiveram rápida recuperação. 
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Esse tratamento salvou um familiar

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa "Todo ser humano tem direito a tratamento caso esteja 
doente, independente da doença, mesmo que seja um 
""off label"""

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento salva vidas! Quanto mais tempestivo melhor! Fui 
tratado precocemente e fiquei bom em 2 dias!, Querem 
impedir tratamento chega a ser crime! Isso sim é genocídio!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Ruim É preciso prestigiar a autonomia médica e o desejo do 
paciente de receber a medicação que o médico do pacie 
te venha receitar. 

O impedimento da possibilidade do paciente ser tratado por 
COVID-19 por medicação receitada por seu médico, salvo 
melhor juízo, é uma interferência clara na liberdade do 
médico e do paciente de escolher o melhor tratamento , para 
essa doença.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Acho absurdo esta proposta pois estão querendo impor 
sobre tratamento e remédios que vcs acham que deve 
ser usado contra COVID,para mim isso chama 
negligência.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A covid 19 deve ser tratada precocemente

Página 840 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de dizer que um parente meu apresentou 
febre, dor de garganta, dor no corpo numa sexta-feira à 
noite. No mesmo dia tomou ivermectina e Azitromicina. 
Foi ao hospital e não receitaram nada. Como a pessoa é 
hipertensa, diabética tinha 69  anos,  usamos protocolo 
de um médico que havia tratado amigos,  dando 
também Anita, vit D, zinco. Na segunda feira à tarde 
estava se sentindo bem não teve mais nada. Somente 3 
meses depois foi vacinado. Várias outras pessoas 
próximas, trataram com tais remédios com sucesso, 
mais recentemente incluindo anticoagulante e em 
alguns casos corticóides.  

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento antes que a doença se 
agrave. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não Eu fiz o tratamento e funcionou.

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Familiares e vizinhos muito próximos, se trataram do covid 
com tais medicamentos que todos conspiram para banir. 
Deixem os medicos do SUS decidirem no tratamento pra 
salvar vidas, se mostram eficazes.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim LAMENTO UM RELATÓRIO DESSES. TRISTE VER QUE TEM 
MÉDICOS QUE APÓS 1 ANO E MEIO CONTINUAM 
AFIRMANDO QUE NÃO HÁ TRATAMENTO SEGURO, 
BARATO E EFICAZ., , ,  

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Vergonhoso esse relatório. São milhares de pesquisas 
mostrando a eficácia dos anti virais, corticóides e anti 
coagulantes., Toda a minha família foi tratada com anti 
virais, ninguém precisou de internação ou mesmo 
auxílio de oxigênio. 

"São milhares de pesquisas mostrando a eficácia dos 
fármacos contra covid. Vocês deveriam pesquisar melhor 
antes. , Neste site você encontra o caminho para quase todos 
incluso a ""pílula covid"" da pfizer c19study.com"
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19/11/2021 Paciente Muito ruim A covid-19 precisa de tratamento precoce. É 
fundamental o tratamento precoce. Muitas pessoas são 
salvas com o tratamento precoce. Eu, família, muitos 
amigos, conhecidos fizemos o tratamento precoce e 
ficamos muito bem!

Sejam sensatos.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Numerosos casos de covid tratados precocemente com 
os medicamentos propostos para fases viral e 
inflamatória tiveram e têm êxito. Salvaram vidas, 
evitaram internações, insuficiência respiratória, 
tromboses, intubação e sequelas ou óbitos. São 
medicamentos seguros e conhecidos, reposicionados 
para tratar doença nova sem tratamento definido em 
fase inicial. Mesmo as vacinas aprovadas para evitar 
adoecer não servem para tratar os infectados, não 
evitam o contágio e transmissão viral, tanto é verdade 
que a merck e pzifer estão propondo tratamento oral 
(novos medicamentos ainda não usados na população) 
baseado nas mesmas  premissas do tratamento com 
esses medicamentos reposicionados propostos à 
conitec.  Tratamento da covid em fase inicial não colide 
e não exclui a estratégia vacinal (e vice-versa) ou mesmo 
tratamento intensivo e tratamento das sequelas, 
portanto, deve ser recomendado ou no mínimo sugerido 
seu uso para covid19.

A autonomia do médico e do paciente precisam ser 
respeitados como prevê o código de Nuremberg

19/11/2021 Paciente Muito ruim Alterar quase tudo! Absurdo essas NÃO recomendações! Não entendo como vocês não querem que utilizem as únicas 
medicações que realmente funcionaram. Se não fosse 
corticoides ou anticoagulante entre outros medicamentos 
que eu e membros da minha família tomamos, estaríamos 
mortos! Como aqueles que conhecemos e não foram 
tratados com nada! Não atrapalhem quem realmente quer 
salvar vidas!!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ivermectina livrou minha filha e meu genro de internação 
pois tiveram Covid 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos offlabel que estão swnso usados sao 
um sucesso.  Desem continuar sendo utilizados se for da 
concordancia do paciente

A proibicao é uma questão política e levará à morte centenas 
de pessoas.
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Quero dizer que não concordo com uma proposta que 
restringe a autonomia médica na sua essência natural e 
fundamental. 

Os senhores deviam cuidar de assuntos mais urgentes e que 
demandam mais atenção e ações imediatas. Desculpem, mas 
entrar nesse mérito é politizar um assunto essencialmente de 
saúde pública. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento preventivo salvou a minha vida.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Meu marido teve COVID é hipertenso tem 79 anos e graças 
aos tratamentos preventivos passou muito bem

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Retirar esta proposta Fui beneficiado com o tratamento preventivo e muitos 
amigos meus.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim IVERMECTINA + Vitmina D + 20 minutos diários de 
exposição ao Sol + Alimentação Saudável 
PROPORCIONAM IMUNIDADE CINTRA COVID-19 DESDE 
ABRIL DE 2020.

"1-TRATAMENTO PREVENTIVO IMPRESCINDÍVEL;, 2-
TRATAMENTO ""OFF-LABEL"" INICIAL FUNCIONA, 3-
LIBERDADE AOS MÉDICOS E AOS PACIENTES  NA ESCOLHA DO 
MÉTODO DENPREVENÇÃO E DE TRATAMENTO."

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada precocemente e, graças ao bom senso do 
médico, hoje estou aqui. Tenho todas as comorbidades 
que levam a morte, como idosa, obesa, hipertensa, pré 
diabética. Fiquei ruim, mas venci a covid sem precisar de 
internação.

TRATAMENTO IMEDIATO SALVA VIDAS

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Após 33 anos de medicina , me deparo com a proposta de 
não tratar um paciente acometido por uma virose que causa 
um processo inflamatório seríssimo em muitos pacientes., 
Sem maiores comentários.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz tratamento precoce contra COVID-19 e fui curado, 
não precisei ser internado. , *O TRATAMENTO PRECOCE 
CURA*

Não

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Seguir orientações da ciência Alterar o protocolo de tratamento com medicamentos com 
ineficácia comprovada para tratamento da covid 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Quando tive COVID-19 fui tratado precossemente e o 
resultado foi excelente, estou vivo hoje devido ao 
tratamento precisar.

Já existem medicamentos que fazem os efeitos da covid 
diminuírem substancialmente, é inaceitável dizer que não 
existe medicamento sem comprovação, se as próprias 
vacinas são experimentais!!. Fui medicado e estou vivo, não 
somente eu mais minha esposa e minha filha que também 
foram acometidas com está doença chinesa.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Inclusão de tratamento precoce decidido entre eu e 
meu médico de confiança. 

"Tratamento precoce ""tradicional"" decidido entre o 
paciente e o seu médico de confiança. Não é o Estado que 
deve decidir que tratamento o paciente deve se submeter 
mas o profissional de medicina atuante na área médica 
juntamente com o próprio paciente ou familiares. "

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Ruim Ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Esta proposta nos tira o direito de prevenção da doença. 
Muito péssima

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

19/11/2021 Paciente Boa Tive covid em dezembro de 2020. Tomei o kit covid com 
hidroxicloroquina, azitromicina e zinco e me curei com 
sintomas leves.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pena que não está sendo levado s serio Politização da saúde 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Participei de cuidados usando a hidroxicloroquina e o 
tratamento precoce do Covid e tivemos sucesso.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim A escolha do tratamento é  do médico assistente, q tem 
crm, estudou para isto e tem q ter sua autonomia 
preservada.

Covid tem tratamento, e e facil se o usar precocemente.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Covid tem tratamento precoce, com tais medicamentos.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce me salvou . Não tire isso das 
pessoas . Deus cobrará de vcs !

Liberdade aos médicos pra prescrever os medicamentos 
citados, que sim funcionam. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Eu quero que o atendimento imediato da covid-19seja 
adotado,com o remédio que mata o covid-
19(azitromicina).

"Que assumam que existe o antibiótico que cura esta 
""pandemia""."

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Absurda !!, Vai tratar como o paciente de saúde se a 
vacina que além de experimental não está fazendo 
efeito contra a Covid. , Quanto vai acabar está farsa 
oportunista ?

Não 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não! Esse texto é irretocável para o lixo! Como é possível uma orientação que não condiz com a 
realidade., Eu vejo a realidade ao meu lado. E posso dizer que 
sem excessão a realidade é duplamente oposta à vossa 
conclusão. Tanto no que diz respeito ao que recebe o 
tratamento, como no que diz respeito ao que não recebe., O 
que mais posso apresentar de aspecto!, Eu só tenho uma 
conclusão para tirar de vós!

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Necessidade de se incluir o tratamento com 
medicamentos na fase da doença e tratamento preçoce, 
com remedios que tomo até hoje e não tenho sequer 
um resfriado, sendo que não tomei as vacinas da covid e 
a da gripe.

é um crime se indicar o não tratamento para os doentes 
acometidos de COVID, gostaria de saber à quem interessa 
essas coisa.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Usei de imediato aos primeiros sintomas de covid :      
ivermectina ,  nitazoxanida ,  azitromicima , vit. D   e 
zinco.     Estando praticamente sem sintomas ja no 3°dia 
da medicaçao

Se as medicaçoes, com indicaçao medica,  nao forem 
receitadas nos primeiros dias,  deixa-se a doença evoluir para 
fases mais graves.  Inflamatória e coagulaçao.  Um absurdo.   

19/11/2021 Paciente Ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Toda doença deve ser tratada imediatamente 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Negar o tratamento precoce é absurdo... Não
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Nenhum dos medicamentos baratos e seguros que usei, 
estão aí inclusos, como a ivermectina ( uso até hoje), 
HCQ, Anita, entre outros.

Esse relatório é uma fraude pois não contempla os fármacos 
baratos e sem patente que estão salvando milhões de vidas 
ao redor do mundo e vocês sabem disso!!!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim No combate a qualquer doença, é absurdo não utilizar 
tratamento medicamentoso que, eventualmente, exista ( até 
mesmo off label, se for o caso). Fiz tratamento imediato da 
covid19. Com sintomas e sem diagnostico, usei azitromicina e 
ivermectina. Depois de diagnosticado, usei também 
hidroxicloroquina. Para mim funcionou muito bem. Fui ao 
hospital somente porque precisava de um atestado médico 
para me ausentar do trabalho. Fiquei 14 dias no zapzap. 
Glória a Deus! Jesus está voltando! 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Há diversas opções de tratamento medicamentosos ao 
Covid para fases iniciais da doença com robusta 
comprovação científica completamente ignoradas pelo 
relatório.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

19/11/2021 Paciente Muito boa Eu, meu marido, meu filho e meu irmão fizemos o 
tratamento quando ficamos positivos e apoiamos o uso 
de Hidroxicloroquina, Ivermectina, Vitamina D, Zinco, 
Etc...

As vacinas são experimentos. Fora a ditadura do passaporte 
que não protege.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratar a doença na fase inicial é muito importante e milhões 
foram tratados e evitou-se a internação.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado pelo município , em um núcleo chamado 
centro covide, onde um protocolo com série de 
medicamentos foram dados, isso salvou vidas em nosso 
município.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos fazerem o trabalho deles, eles 
conhecem os pacientes, 

Sim ao Tratamento preventivo 

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento do Covid é importantíssimo para salvar 
vidas e para não deixar graves sequelas no paciente. 

Se não tratar corretamente o covid as consequências serão 
catastróficas 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deveria incluir tratamento em todas as fases. Minha 
família foi tratada após falecimento do meu pai, sem 
tratamento, e todos ficaram bem em poucos dias.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce Quantos morreram por está COVID ter sido política e não ter 
sido tratada como Saúde

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Acho que deveria ter outro enfoque Sobre a medicação acredito que o médico tem a competência 
de saber o que é melhor pra cada paciente e o melhor 
momento pra tomar a medicação 

19/11/2021 Paciente Boa Gostaria que levassem em consideração as vidas salvas 
pelo tratamento.

A Covid tem tratamento por favor façam uso dele.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada e conheço muita gente que também foi com 
grande parte desses mesicamentos. São eficazes sim e 
todos tem o direito de receber tratamenro. Um absurdo 
tentar impedir isso. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Familiares  que foram  ministrados tratamento  precoce, 
se curaram rapidamente. 

Tratamento  precoce  sim, salva vidas!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Inclua-se todo o medicamento a critério médico p\ o 
tratamento da COVID-19 e seqüelas???
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todas as doenças parece que faz sentido o tratamento 
precoce o que não é diferente na COVID . A abordagem 
deve ser baseado na clínica e fatores de riscos e vários 
estudos têm demonstrado que a intervenção precoce 
com ivermectina, corticoide, anticoagulantes e outras 
medicações t diminuído o risco de internação , 
entibacao e morte ! É essencial que os pacientes no sus 
tenha acesso a estes medicamentos, disponível no setor 
privado para os pacientes que acessam médicos 
particulares.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Deve ser uma relação médico e paciente. Liberdade de prescrever a medicação. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o tratamento quando fiquei com covid com os 
medicamentos indicados nessa proposta. Fiquei curada 
e evitou minha internação. 

19/11/2021 Paciente Ruim Qualquer tratamento deve ser o quanto antes possível, 
quando o efeito colateral seja menor que a doença 
propriamente dita. Minha esposa foi tratada 
antecipadamente e teve uma ótima recuperação da COVID e 
suas consequências.

19/11/2021 Paciente Regular

19/11/2021 Paciente Muito ruim Péssima proposta. Recebi grande parte desses 
medicamentos como tratamento. Foram eficazes. 
Presenciei muitas pessoas se curando com esses 
medicamentos. 

Existem inúmeros  estudos comprovando a eficácia desses 
medicamentos para COVID., INÚMEROS !!!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratem SIM os pacientes com o vírus!  A quem vcs 
servem? Cadê o seu juramento? 

Isso é pra empurrar a vacina não é?  Só pode...

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas Por que outra doenças existe tratamento e a covid não  
pode!!

Página 848 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Paciente Ruim Minha esposa teve covid-19, recebeu Ivermectina, 
Azitromicina e vitamina D., Devido minhas 
comorbidades,  mesmo estando com IGG / IGM 
negativos, o médico prescreveu o mesmo kit de 
medicamentos. , Tive que comprar apenas a vitamina D, 
o restante foi dispensado na própria policlínica 
municipal do bairro. , Graças a Deus e ao tratamento 
imediato recebido, não desenvolvemos a modalidade 
mais severa da doença. , Acho que este comitê não está 
levando em consideração os princípios da medicina. , 
Basta ler o anexo pra ver que não foram feitos os 
estudos randômicos necessários para comprovar a 
eficácia e baixo custo destes medicamentos. , Estão 
focando nos medicamentos de altíssimo custo, 
negligenciando o histórico do que foi feito nos postos de 
saúde e salvou vidas. 

Tenho 62 anos, 150kg, síndrome metabólica, doença cardíaca 
congestiva e a certeza de que, se não tivesse recebido o kit 
covid-19 citado, hoje não estaria aqui dando meu 
depoimento. , Minha esposa tem 61 anos,  DPOC, teve um 
avc isquêmico em 2003, com perda de massa branca no 
cérebro, decorrente de toxoplasmose. , Graças a Deus e ao 
médico que a atendeu durante a testagem promovida pelo 
município,  provavelmente eu estaria viúvo hoje. , Perdi bons 
amigos para essa doença terrível, alguns dos quais não 
acreditavam na eficácia da Ivermectina na fase viral da 
doença. , Não condenem outras pessoas à péssima estratégia 
de não combater a doença em sua fase inicial viral., Não 
repliquem a atitude hipócrita de alguns governantes, que 
usaram a Ivermectina e a hidroxicloroquina quando foram 
acometidos pela doença, enquanto davam entrevistas 
condenando o uso destes medicamentos., O povo e a história 
vão cobrar de vocês a responsabilidade por isso. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não tratar a covid, virou um protocolo de morte!  Peguei a covid este ano. Descobri na fase dois. Se não fosse 
tomar o  kit covid, proposto pela dra Raíssa,  eu com certeza, 
tinha morrido. Meus pulmões já estavam com 50% 
inflamados. As medicações foram fundamentais , para minha 
total recuperação.  Já  a minha mãe,  que não usou o kit  
receitaram somente azitromicina e  a dipirona, veio a ser 
entubada e falecer....

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Um absurdo não tratarem dos pacientes que possuem Covid 
com medicação. As vacinas não imunizam e não protegem 
absolutamente ninguem. O tratamento do Sar Cov2 se faz 
com medicação preventiva e durante a infecção. Tirar os 
medicamentos do tratamento do Civid é condenar o paciente 
a morte, é genocidio.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim 13. Ivermectina ,  , - Sugerimos não utilizar ivermectina  
em pacientes com  suspeita ou diagnóstico de covid-19, , 
em tratamento ambulatorial (recomendação 
condicional, certeza da evidência baixa). ,  , 
Considerações gerais a respeito do uso de ivermectina 
em pacientes com suspeita ou , diagnóstico de covid-19, 
em tratamento ambulatorial: , ? O painel de 
recomendações considerou que, apesar de não poder 
descartar benefício e , o medicamento ser relativamente 
seguro, no momento não há evidência suficiente para , 
indicar o seu uso de rotina. , , O texto original erra em 
não considerar os benefícios da utilização da 
Ivermectina na fase viral da doença. Esse procedimento, 
comprovadamente eficaz no mundo todo, tem sua 
eficácia mascarada quando a estatística ignora a fase em 
que a medicação é aplicada.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurdo dos absurdos.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Todo médico tem que ter autonomia para tratar seu 
paciente. Assassinato em proibirem isso. Ir

Triste realidade médica hoje. O consórcio está deixando a 
medicina de lado.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Simplesmente não deve haver mais uma ferramenta 
burocrata que vise tão somente atrapalhar o pais no 
combate ao vírus. Obviamente, o tratamento realizado por 
médicos que querem salvar vidas tem gerado resultados 
muito bons. Eu conheço pessoas que foram tratadas e, graças 
a DEUS (Aquele dá ao homem sabedoria e inteligência), estão 
bem, assim como pessoas que preferiram tomar o remédio 
preventivamente.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Temos que considerar as 20.000.000 de vidas que foram 
tratadas e bem sucedidas

Médico deve ter liberdade para trabalhar e prescrever 
medicamentos de acordo com cada paciente.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Todo  paciente tem o direito de ter tratamento imediato e 
precoce em qualquer enfermidade! Porque com covid seria 
diferente? Parem de políticas tratamento! O médico e 
paciente que decidem o melhor tratamento! 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Estou reenviando porque assinalei incorretamente no 
meu preenchimento anterior:, 15.O que você achou 
desta proposta apresentada pela Conitec?, Minha 
resposta: Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito boa Eu utilizei tratamento precoce e fui curada.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento profilático e precoce Faço uso desde março de 2020

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que o SUS aprovasse o tratamento 
precoce/preventivo com os medicamentos e ué estão 
disponíveis no mercado.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Deveria contemplar o direito ao médico, em 
comum acordo com o paciente, tratar a Civid19, em 
qualquer estágio da doença, com a medicação que 
considerar eficaz, dando a este paciente a oportunidade 
de tratamento, mesmo que seja alternativo.

Não

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vcs saão uns canalha nojentos. Os médicos tem que ter 
autonomia e o sigilo dos  pacientes preservados. Como 
vcs querem proibir medicamentos? Podres.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim No Brasil, ANTES DAS VACINAS, quase 8 MILHÕES DE 
VIDAS FORAM SALVAS com TRATAMENTOS PRECOCES, 
utilizados por médicos de alma, que sempre os fizeram 
PARA TODAS AS OUTRAS DOENÇAS. SEMPRE FOI ASSIM. 
QUANTO ANTES TRATAR, MAIS CHANCE DE VIDAS 
SALVAS. IMPEDIR ESSE TRATAMENTO É UM DERESPEITO 
À VIDA. EM SE TRATATANDO DE SALVAR VIDAS, TODOS 
OS MEIOS DEVEM SER CONSIDERADOS E APLICADOS.

NÃO. SÓ DEMONSTRAR MUITA REVOLTA QUE, TENHO 
CERTEZA, É TAMBÉM DA MAIORIA DOS BRASILEIROS.
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, Na minha família houve casos com Covid  foram 
três pessoas diretas, eu e minha esposa convivendo com 
os casos decidimos combater o mal pela raiz, e fizemos 
nosso tratamento por conta , própria, por precauções 
tomamos todos os medicamentos necessários., 
Ivermectina (dose conforme o peso), Vitaminas D3, 
Zinco e  C., Obs.: até este momento não fomos 
infectados., 

Sim, Salvamos varias pessoas, quando nos procuravam 
dizendo que o exame estava positivo, nós levava os 
medicamentos até as pessoas, e para surpresa nos ligavam 
para agradecer, dizendo que nós havia salvado suas vidas., 
Não exercemos nenhuma medicina ilegal, pois somente 
fizemos o que havia feito para nossos familiares., Fazer o 
bem é dever de todos.

19/11/2021 Paciente Muito ruim A proposta deve ser feita por médicos e especialistas em 
geral. Considerando o grau de cura em cada município e 
Estado. 

Os médicos estudaram para salvar vidas! Tudo aquilo que, 
concretamente, salve vidas deve estar ao alcance do médico 
e paciente! 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

19/11/2021 Paciente Muito boa Não tá perfeito Meu viver é Cristo e morrer em Cristo é lucro.

19/11/2021 Paciente Muito boa Fui salvo pelo tratamento com corticoide e anticoagulante na 
fase de infecção com 50% do pulmão comprometido após 5 
dias internado. Porque não tratar preventivamente ou 
precocemente? Estão realmente preocupados com a saúde 
das pessoas? Que todo e qualquer tratamento alternativo de 
Covid seja liberado à medida que as pessoas são salvas, é o 
mínimo que esperamos.

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Um absurdo proibirem o tratamento precoce que salvou 
muitas vidas e evitou tantas internações. Não cometam 
esse crime contra a humanidade. Juntem-se aos médicos 
que honram seus juramentos em prol da vida.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Toda doença deve ser tratada precocemente incluindo covid-
19.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Retirar qualquer restrição ao uso de qualquer 
medicamento para tratamento precoce da COVID19.

Cada Médico deve ter autonomia para medicar o paciente de 
acordo com a avaliação feita e não depender de autorização 
de qualquer entidade pública ou privada.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Tratamento preventivo sim!  Vidas se foram mesmo com 
a segunda dose da vacina (ainda em fase de estudo). 

Reclamação. Vai virar um grande diário já sabendo que não 
vai adiantar nada. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Não tenho cientificidade para acrescentar nada. 
Apenas constato que nenhuma atitude que beneficie o 
povo brasileiro vi descrita nessa proposta. Houvesse 
pessoas que olhassem SOMENTE para a saúde veriam 
que altos índices de cura indicam a eficácia de alguns 
medicamentos SIM, os mesmos que nesse ""estudo"" 
dizem não ""servir""..."

Saúde com viés político não é saúde. É busca de voto.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular O tratamento com hidroxicloroquina , azitromicina e 
ivermectina nos primeiros sontomas salvam vidas 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fiz o tratamento precoce com: invermetina, 
hidoxicloroquina e azitromicina.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que os medicamentos para tratamento de covid , 
Contenha na lista de medicamentos indicado., O que 
estão  tentando fazer  é  crime. Vão  ver os resultados de 
Porto Feliz de SP, Porto Seguro BA, Hosputal do Albert 
Einstein , De Natal RN

Na minha casa 3 pegaram covid. Meu filho pegou em Agosto 
tomou ivermictina,  hydrocloroquina,  vits. D3 ,C e zinco. O 
resto da família tomou ivermerctina e as vits. Meu genro e 
minha filha contrariram covid em dezembro tomaram 
antibiotico, ivermerctina  e vits. Zinco , Doei para mais de 20 
pessoas ivermectina, zinco vits. Ninguém  precisou ser 
internada.  Pessoas nas 1, 2 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Não.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Temos que Usar a prevenção para salvar vidas. Não.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Que loucura é essa? Querem mandar no que escolho 
como tratamento? 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim O texto tem que ser suprimido sumariamente. Por que Covid 19 é a única doença no planeta que não pode 
ter tratamento? Eu contraí Covid e me tratei em casa com 
Invermectina, Hidroxicloroquina, Azitromicina e 
Prednisolona. Estou vivo. Meu irmão acreditou nessa 
conversa de que não existe tratamento e cumpriu o 
protocolo do hospital. Está morto.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Este texto não pode ser aprovado em virtude de vidas 
estarem em risco de morte por ausência do tratamento 
eficaz e já comprovado , nossa luta é pelo maior número 
de vidas a serem salvas, nosso amor a vida , Deus nos 
abençoe a todos! 

Deve-se respeitar a autonomia médica dos médicos nos 
tratamentos aos pacientes.

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos têm que ter autonomia para poder tratar os 
seus pacientes!! Eles já sabem ministrar remédios que 
diminuem a carga viral e a inflamação! Impedir isso é 
um absurdo!!!

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que um médico que me acompanha em 
qualquer situação decida o tratamento e não vocês ou a 
imprensa. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Bando de VENDIDOS filhos da puta!, A casa de vcs vai 
cair e não vai adiantar chorar depois.

https://karinamichelin.com/austria-se-levanta-contra-a-
ditadura-da-saude-e-o-governo-entra-em-panico/, , jája bate 
na bundinha de vocês tambem!

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa A proposta é excelente vamos em frente
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19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce tem de ser considerado, uma vez 
que que tem salvado vidas.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Eu tive COVID e fiz tratamento precoce com ivermectina, 
hidroxicloroquina e azitromicina. Não tive nenhum dia 
de fslta de ar e estou aqui para contar a história.

Parem de brincar com a vida das pessoas. 

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Vários amigos recuperados foram tratados com 
Actemra, Anticoagulante, etc 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não E usei sim os medicamentos e estou bem ..

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim COVID tem tratamento Um absurdo essa proposição 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim , porque existe sim tratamento para a covid 19 , pois 
o que estão propondo é sim um morticidio em massa 
pois , deixar a população a mercê é mais um grande 
crime contra a população menos favorecida 

Já disse a pergunta anterior 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce tem de ser considerado, uma vez 
que tem salvado vidas.

19/11/2021 Paciente Boa Da importancia do tratamento clinico medicamentoso. Toda minha família foi acometida de covid19 e fomos 
tratadas sendo que em 2 semanas já estavam todos bem.  O 
tratamento é eficiente , não utilizar seria criminoso, até 
porque a vacina não impede a contaminação.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Tratamento ambulatorial para todos os brasileiros Todo cidadão tem que receber tratamento médico como 
dispõe a Constituição Federal Brasileira.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O documento não recomenda vários medicamentos que têm 
sido usados, mas não acrescenta nenhuma proposta mais 
concreta. Apenas recomenda suporte ventilatório, e as 
vacinas experimentais que ainda estão sendo avaliadas. Não 
vejo nenhum diferencial nesse texto.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não vi nada nessa proposta que traga benefícios para a 
população. A medicação que dizem ser inócua à doença 
foi exatamente a medicação que livrou muita gente da 
internação, e consequentemente da saturação dos leitos 
hospitalares. Sou totalmente a favor do tratamento 
precoce como forma de agravamento da doença. As 
medicações polemicas e que foram demonizadas 
salvaram muitas vidas, inclusive com experiência 
familiar.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Poderiam ter ouvido o CFM, diversos outros 
pesquisadores e a experiência clínica  de médicos que 
cuidaram de pacientes com Covid no Brasil, usando 
estes medicamentos não recomendados pelo relatório.

Sim. A proposta da Conitec me pareceu falha, pois traz 
apenas um ponto de vista. Tenho lido dezenas de estudos 
que atestam a eficácia dessas medicações (não 
recomendadas no relatório) no tratamento precoce da 
COVID-19, em especial a Ivermectina. Além disso, posso falar 
com base em dados da vida real: meu marido e mais 11 
familiares meus (alguns com comorbidades) fizeram uso da 
ivermectina, HCQ, azitromicina, anticoagulantes e outros 
medicamentos não recomendados pela Conitec, e 
apresentaram significativa melhora após a medicação 
ministrada. Apenas 1 chegou a ser hospitalizado, mas evoluiu 
bem. Penso que privar a população dessas medicações é 
condená-la a um quadro talvez irreversível de evolução da 
Covid e a um custo muito mais elevado com hospitalizações e 
cuidados intensivos. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Alterar para recomendar o uso dos medicamentos 
citados, pois já foram usados por médicos nos 
ambulatórios de atendimento a pacientes com covid19 e 
mostraram ótimos resultados. Os dados empíricos 
devem ser considerados e não desprezados. 
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Sim Tenho  experiência com o tratamento precoce com remédios 
recondicionamos com resultados surpreendentes e pacientes 
curados sem ter necessidade de internação hospitalar.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Não. Não.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as pessoas da minha convivência e eu mesma que 
se contaminaram com a Covid, foram medicadas com 
reposicionados e não agravaram a doença e nem foram 
hospitalizados. Se vcs realmente querem o bem da 
população, não tirem esta chance de tratamento. Isto 
seria condenar os usuários do SUS a uma má resposta a 
doença.

Não

19/11/2021 Paciente Muito ruim Estou retificando minha colaboração nessa consulta. 
Tive minha cura através do tratamento com ivermectina 
é azitromicina. A melhora é impressionante. Meu pai 
com 78 anos, cardiopata também se curou com o kit 
receitado por um médico consciente. Se tivesse 
disponível no Sus muitas pessoas estariam vivas. Covid 
tem cura sim, com as medicação.  Não tratar é condenar 
a internação e morte.  

Muito revoltante isso ainda ser discutido. Todo paciente tem 
direito a tratamento. Kit covid no SUS é imprevisível. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sou a favor do tratamento precoce como se procede em 
quaquer doença.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Que seja usados todos os medicamentos do tratamento 
precoce, no tratamento da Covide-19 com 
acompanhamento de profissional habilitado.   

Sim, Entendo que o relatório como esta diz para não tratar o 
paciente até que ele fique no ponto de ser entubado.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa A  minha vacina foi Astrazenica. , Estou preocupada. Estou com minha mãe com 91 anos no hospital que tomou a 
vacina Astrazenica. , Está com a respiração ofegante,com 
falta de ar no CTI . 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Cadê os medicamentos baratos usados durante toda a 
pandemia. Vc

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vacinas não impedem o contágio nem a transmissão, apenas 
evitam a forma grave da doença.

19/11/2021 Sociedade 
médica

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Tenho amigos que foram curados com tratamento precoce 
com várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
foram  curados.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Tenho muitos amigos que fizeram o tratamento precoce e 
deu certo

19/11/2021 Paciente Boa Não Não 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Incluir nas análises a experiência positiva de vários 
médicos, brasileiros ou não, como parte das evidências 
científicas indiretas no uso de vários medicamentos 
mencionados no estudo. Levar em consideração ao 
menos 14 resultados para Ivermectina (RCT) publicados 
somente no PubMed, sem contar os das demais 
medicações tratadas nesta proposta. Incluir outras 
entidades médicas na avaliação, de forma que seja dado 
um caráter amplo à análise. Comprovar, mediante a 
apresentação de documentos, qual a experiência clínica 
dos especialistas envolvidos na apresentação desta 
proposta, especificamente no tratamento de COVID.

Tenho inúmeros relatos de familiares, amigos e conhecidos, 
vários já com evolução negativa, que fizeram uso de várias 
medicações mencionadas nesta proposta, com 
acompanhamento médico, e encontram-se vivos e bem. Ao 
passo que conheço vários outros que não realizaram o 
tratamento - por desconhecimento ou por desinformação - e 
não se encontram mais entre nós. Considerar relatos 
produzidos pela imprensa como evidência científica indireta 
em detrimento a vários relatos de médicos 
reconhecidamente envolvidos no tratamento da COVID-19, 
com resultados altamente positivos, evidencia o caráter não 
abrangente desta proposta. Considero que, somente este 
motivo - de não refletir a total realidade de abordagem da 
doença no país - já seria suficiente para reavaliação desta 
proposta.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa nenhuma nada a comentar
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha familia nos curamos de Covid 19 fazendo uso 
de Ivermectina e azitromicina. Meu marido também 
usou reuquinol e clexane. Nenhum efeito colateral, só 
benefícios 

Todos devem ter o direito a tratamento e a fazer uso de 
medicamentos. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Inserir no tratamento a ivermectina, cloroquina, Anita, 
suplementação com vitamina D, C, zinco e magnésio

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que seja permitido o uso de medicamentos de urgência 
para evitar a internação das pessoas

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sou totalmente favorável ao tratamento precoce e a 
autonomia médica: médico-paciente.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento inicial é indispensável em qualquer doença, 
não só na Covid 19.

Tive Covid e tomei todos os medicamentos reposicionados 
que ajudam na Covid  e fiquei bem sem sequelas.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Tratamento da doença logo no início da mesma salva vidas! 
Os médicos devem ter liberdade para prescrever qq 
medicamento a seus pacientes. Proibir o tratamento precoce 
é desumano! 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os tratamentos precoce com drogas reposicionadas 
baratas, seguras, eficazes e sem patentes funciona SIM.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Fáco uso desde o inicio da pandemia de: ivermectina, 
vitamina D 2.000 e zinco ,      Paguei Covid no mês dê 
Novembro e o médico me receitou, Azitromicina, 
Amoxilina  e Dexametasona, e passei bem.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa não não

19/11/2021 Paciente Regular

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim So médico e paciente tem direito de decidir como, e se 
deve haver tratamento precoce!

Que seja respeitado a autonomia do médico, para decidir 
tratamento conforme sua compreensão, conhecimentos e 
responsabilidade. Houve alguma mudança nesses últimos 20 
anos, e os médicos formados no Brasil não são aptos a 
descidiir como antigamente???!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

19/11/2021 Paciente Muito ruim A politica quando interfere na medicina é nojento. Humanidade!

19/11/2021 Paciente Muito ruim Os pacientes de covid-19 devem ter direito a serem 
tratados gratuitamente com os medicamentos que os 
médicos julgarem necessários evitando assim agravar e 
precisar de UTI e ser até entubado. O SUS deveria, SIM, 
disponibilizar às unidades de saúde pública os 
medicamentos: azitromicina, hidroxicloroquina, 
anticoagulantes, corticóides e demais antivirais e anti-
inflamatórios mencionados nesse documento.

Perdi uma prima de 27 anos porque não foi tratada com 
esses medicamentos mencionados e acabou falecendo um 
dia depois de ser entubada.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Essa recomendação  da Conitec é muito ruim FIZ USO DE MEDICAMENTOS DURANTE A INFECÇÃO PELO 
CONVID19 E ACREDITO QUE O USO DE MEDICAÇÕES COMO 
IVERMECTINA, ANTICOAGULANTE E OUTROS FIZERAM SIM 
DIFERENÇA NO PROCESSO DA MELHORA DO MEU QUADRO 
CLÍNICO. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Colocar as medicações disponíveis com evidência 
científica de altíssimo nível como: budesonida inalatoria 
800mcg, fluvoxamina, além de antiandrogenicos, 
colchicina, ivermectina, nitazoxanida e 
hidroxicloroquina clexane dose Terapêutica pra 
internados, metilprednisolona em dose decente pra 
paciente internado. 

Eu tenho CENTENAS de pacientes tratados, vcs deveriam se 
envergonhar de produzir um documento que manda o povo 
pra casa com dipirona. Que lástima. Não vou enviar anexo 
nenhum pq é só escrever o nome das medicações acima no 
pubmed que vcs acham. 
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu passei toda a pandemia usando tratamento precoce, 
sou hipertensa, obesa e graças a Deus com o tratamento 
de profilaxia eu e minha família passamos todas bem.

Os brasileiros não tem condições financeiras de ficar sem 
opções de escolher como se cuidar e qual tipo de medicação 
prefere. O tratamento precoce antes da vacina salvou muita 
gente. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Acho que a Covid pode ser tratada com medicação

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa A proposta está bem coesa e lúcida. Tranquilo no momento

19/11/2021 Paciente Muito ruim SIM PORQUE EU FIZ O TRATAMENTO COM 
AZITROMICINA, IVERMECTINA, 
BUDESONID,PREDINISONA APÓS O QUINTO DIA DE 
SINTOMAS, FUI TRATADA AMBULATORIALMENTE E TIVE 
SUCESSO NO MEU TRATAMENTO PRECOCE. 

FAZER A PROFILAXIA COM ZINCO,VITAMINA D3,QUERCITINA 
E IVERMECTINA ME AJUDARAM A NÃO TER COMPLICAÇÕES, 
TENHO COMORBIDADES.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce. Ivermectina, 
vitaminas, corticoides. Etc. Pesquisem questionem. 
Somos todos um só povo. Vamoss salvar vidas.

Médicos pela vida

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa NAO NAO

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Toda doença deve ser tratada imediatamente. Conheço inúmeros casos de sucesso com o uso de 
tratamento precoce. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Conheço muitos amigos que se trataram com o 
tratamento imediato e se curaram.   É essencial o 
tratamento imediato para evitarmos pacientes 
chegarem a fase inflamatória. 

Salvar vidas com tratamento imediato. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Anular o ato Fui tratado com excelencia com esses fármacos

19/11/2021 Paciente Muito ruim pelo amor de Deus, o tratamento antecipado salvou 
minha vida.
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não viabilizar o tratamento imediato para covid na rede 
pública é inaceitável! Caso o médico opte por oferecer 
ao paciente e mediante o aceite do mesmo é um direito 
o acesso do tratamento pelo SUS, principalmente se 
tratando de um custo baixo para a rede pública. 

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Agora quem tiver covid tem que deixar morrer sem tratar? 
Isso é desumano.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Tratamento precoce é essencial Necessário que o SUS disponibilize os medicamentos para o 
tratamento precoce do COVID

19/11/2021 Paciente Muito ruim Que é num aburdo a rede pública não ofertar o 
tratamento imediato se é uma escolha do paciente 
realizar ou não!

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim As vacinas claramente não tem eficácia, então qual 
motivo de abolir a profilaxia sendo que apresenta 
excelentes resultados já conhecidamente comprovados!

A escolha do tratamento precoce deve ser do paciente, que 
tem o direito constitucional de escolha sobre qual 
procedimento usar e não de “especialistas” sabe se lá em 
que!

19/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precocemente com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomo curados. O 
tratamento foi individualizado, minha esposa foi alguns 
medicamentos e para mim foram receitados outros.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço várias pessoas que contraíram a Covid-19, 
foram medicadas e tratadas e há mais de hum ano estão 
bem , recuperadas. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Já presenciei amigos e familiares tratados COM SUCESSO 
para Covid, alguns inclusive com QUASE TODOS OS 
SINTOMAS  e que melhoraram  poucas horas depois de 
tomarem remédios como Ivermectina e 
Hidroxicloroquina.

Tenho comorbidades e prefiro esperar para saber como as 
vacinas para Covid interagem com meu corpo e com as 
medicações que já faço uso regular. Já tomei outras vacinas, 
mas ainda vou esperar um tempo para escolher qual dessas 
atuais pode ser melhor para mim. Tenho familiares que 
morreram  após serem vacinados, e amigos que estão 
passando mal há algumas semanas.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tenho familiares e amigos que contraíram COVID 19 e 
todos receberam tratamento precoce, nenhum deles 
teve a necessidade de ser internado e muito menos 
entubados, E também tive conhecidos que não 
receberam o tratamento a tempo e infelizmente vieram 
a óbito

Todas as doenças se tratadas precocemente, as chances de 
cura são muito grandes, inclusive câncer, mais infelizmente a 
COVID 19 foi politizada, isto sim é uma irresponsabilidade

19/11/2021 Paciente Boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim As medicações que não são recomendadas pelo manual 
devem ser dadas aos pacientes.

Minha filha se salvou porque foi medicada com ivermectina, 
hidroxicloroquina. Eu tomei profilaticamente e não me 
contaminei.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de informar que contraí covid em junho de 
2020. A princípio segui orientação do primeiro médico 
que consultei de que ficasse em casa, em repouso e não 
tomasse nada observando os sintomas. Agi dessa forma 
e meu quadro se agravou em 3 dias. Após nova consulta, 
com outro médico, este me medicou com medicação 
alternativa (uso combinado de ivermectina e 
azitromicina) e em cerca de 3 dias os sintomas 
diminuíram até desaparecerem por completo.

O tratamento precoce impediu que meu quadro se agravasse 
e evoluísse para internação. 
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce sempre foi recomendo e estimulado em 
combate a qualquer doença!!

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos meus amigos e familiares que tiveram Covid 
foram tratados no início da doença com azitromicina, 
invermectina, zinco, cloroquina, vitamina D e em 2 a 3 
dias os sintomas desapareceram. Ninguém foi 
internado. Em vista disso, eu acredito que esse 
tratamento é eficaz na fase inicial da doença. 

Eu tomei invermectina de 3 em 3 meses e não tive sintomas 
da doença.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. É uma absurdo 
acreditar que só a vacina resolve quando vemos várias 
pessoas vacinadas morrendo. É tratamento 
complementar e o mais precoce possível.

Eu e minha família tratamos precocemente com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomo curados. O 
tratamento foi individualizado, meu marido foi alguns 
medicamentos e para mim foram receitados outros.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Disponibilizar a todos os pacientes que assim desejarem 
o tratamento precoce contra a COVID 

Tratamento precoce gratuito a pacientes de baixa renda que 
assim o desejarem

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não concordo que não seja feito nenhum tipo de 
tratamento em nível ambulatorial para pacientes de 
COVID. Eu defendo o tratamento precoce.

19/11/2021 Paciente Ruim Acho que o tratamento precoce é muito importante e 
salva vidas. Não tem comprovação científica , mas tem 
comprovação na prática . Eu fui uma paciente que tomei 
e me senti muito bem . Toda minha família (30 pessoas) 
tiveram e tomaram , sem nenhum ter que ir ao hospital . 
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Deve ser de autorizado, ou não proibido o tratamento 
precoce para COVID, pois ele salvou vidas, assim como a 
minha, e de todos os meus familiares. Essa decisão deve 
ser unida e exclusivamente do médico/ paciente 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem que tratar

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O paciente e o seu médico devem ser os únicos a 
decidirem sobre o tratamento a ser adotado.

Não

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tratamento precoce. Tratamento precoce 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O médico e o paciente tem que ter liberdade de escolha. Meu irmã está vivo porque sua médica não teve medo de 
tratá-lo bem no inicio!

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento imediato, é uma doença que deve ser 
tratada logo ao início dos sintomas, como qualquer 
outra.

Não. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não Fui tratada com protocolo precoce e estou muito satisfeito 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não contempla medicamentos de baixo custo, usados 
pela população há muitos anos.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço pessoas que foram tratados no início dos 
sintomas e funcionou perfeitamente.
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

19/11/2021 Paciente Muito ruim A  covid  DEVE ser tratada com medicamentos 
reposicionados e na fase inicial da doença. 

Minha família pegou covid e se curou com o tratamento 
inicial, usando medicamentos reposicionados., , Meu sogro e 
minha sogra mesmo vacinados pegaram covid. Evoluíram 
para a forma grave da doença e só não morreram pq uma 
médica ousou trata-los com medicamentos reposicionados. , 
, Negar o tratamento é um verdadeiro genocídio.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vocês são ridículos e criminosos. Contrariam toda a 
clínica médica. 

Revoltante!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce não pode ser ignorado ele salvou 
a vida de muitos conhecidos e amigos meus.  

Todos os pacientes precisam poder escolher usar ou não  os 
medicamentos reposicionados..

19/11/2021 Paciente Muito ruim Que os senhores especialistas pensem, estudem, se 
debrucem sobre o que foi feito durante a epidemia 
sobre os medicamentos reposicionados que tanto bem 
nos  fizeram. Pena que aqui no meu estado só tiveram 
acesso aqueles que puderam pagar. Consegui pagar 
consulta para alguns familiares e alto risco e todos 
foram salvos sem internação. Portanto acho triste que 
lamentável esta posição de não oferecer tratamento 
para Covi 19.

Sim, Que tornem disponível o tratamento pra covi d 19 a 
quem possa interessar, a quem, Escolher querer se tratar, 
Pois acho pouco provável alguém, Doente não querer 
tratamento do quer que for , Coloquem a mão na consciência 
e deixe política de lado , por favor, Eu tive acesso ao 
tratamento e sai da, Fase dois sem internação, fora 19 
pessoas de minha família todas sem internação. Comia sim 
não dar medicamento , tratamento ao povo ????????

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não foi levado em conta as pessoas que foram tratadas 
e curados com medicamentos usados a décadas, com 
comprovação empirica, e de milhares de testemunhos, 
não esta sendo levado em conta a autonomia do médico 
de tratar e nem os inúmeros curados que não tiveram 
agravamento pois receberam tratamento imediato.

As vacinas  essas não temos ideia dos efeitos futuros, e Deus 
queira que não traga problemas para as próximas gerações, 
pois não houve tempo para se ter a certeza que se não 
causara danos no futuro. Eu trabalhei com contaminados , 
trabalho com o público nas estações de trem e não me 
contaminei pois fiz tratamento preventivo co ivermictina.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que seja realizado sim o tratamento a critério do 
médico e não como determinado nesse parecer !

Absurda a decisão !, Milhares se beneficiaram- mts da 
família, amigos e conhecidos-  com o tratamento inicial ou 
mesmo prévio e agora uma decisão desse nível ! , O da PFizer 
será aprovado ????????

19/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos precisam ter autonomia para tratar os casos 
de covid e salvar vidas como em qqr outro caso de 
outras doenças. 
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Muito ruim,péssima Nao

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento imediato salva vidas. Tratamento imediato para covid 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tive covid e fiz o tratamento preconizado como precoce 
e com poucos dias fiquei totalmente curada e sem 
nenhuma sequela.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim. É fundamental iniciar o tratamento aos primeiros 
sintomas de Covid, independente do resultado do teste. 
O risco de agravar sem tratamento é muito superior a 
qualquer efeito colateral de medicamentos com efeitos 
conhecidos pelo longo tempo de uso.

Além de ter observado as vantagens e evidências nos 
tratamentos imediatos de familiares, colegas de trabalho e 
pessoas conhecidas em minha cidade, é óbvio como em 
outras doeças, que quanto antes se enfrenta uma 
enfermidade, maiores as chances de cura e menores as doses 
totais de medicamentos necessários.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Claro...Não obstante a via estreita da vacinação 
(então)em sua dupla dosagem fui atingido pelo vírus e 
não fosse o socorro ambulatórial não estaria 
manifestando-me nesta oportunidade...As providências 
contra essa ""praga"" devem ter a maior amplitude 
possível pelos Profissionais especializados...Aliás, vale 
dizer que apesar de todos os esforços e estudos 
dedicados à solução do (ou caminhos objetivos) possível 
afirmar que nesse emaranhado há PERGUNTAS DO QUE 
RESPOSTAS ...Dizem(é verdade) ""Quod abundam non 
nocet"" - o que abunda não prejudica - A conclusão, 
Senhores é óbvia: TRATAMENTO PRECOCE EM 
CRITÉRIOS RACIONAIS , ESPECÍFICOS E AMBULATÓRIAL 
SERÃO, SEMPRE, BEM-VINDOS POIS OS NÚMEROS DE 
ÓBITOS POR ESSA CAUSA ASSUSTAM ,ALIADOS À 
PRECARIEDADE DO SISTEMA COMO UM TODO .... A VIDA 
NÃO OFERECE OUTRA SAFRA !"

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O medico deve ter ampla autonomia para decidir 
qualquer intenvencao na covid, visto que faltam estudos 
que embasem as praticas clinicas.
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Tive contato com pessoas contaminadas com Covid, 
suspeito ter tido a doença, mas não pude ainda ter 
certeza, pois o plano ainda não liberou o exame que 
constata, porém, tomei medicamentos que tenho 
certeza que me livraram deste vírus, pois em pouco 
tempo estava curada. Mesmo que não tenha sido Covid, 
outra virose respondeu ao tratamento, portanto não 
devemos deixar de tratar e a pessoa ficar a mercê por 
alguns ""especialistas"" se acham os donos da verdade. 
Inúmeros outros especialistas contestam estes que 
negam tratamento, tendo salvo vários pacientes, o que 
por si só já é suficiente para continuar tratando. Não 
devemos esquecer do fator psicológico, que corrobora 
com o fato de alguém estar recebendo alguns 
medicamentos já sentem-se cuidados, o que eleva os 
níveis de serotonina e dopamina e consequentemente a 
imunidade."

Tratamentos baratos e acessíveis aos mais necessitados 
devem ser considerados e deixar os médicos terem 
autonomia e decidirem juntos aos pacientes, cabendo ao 
Ministério da Saúde fornecer.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Vacina salva o resto são ideologias criadas por fanáticos. Tive conhecidos que tentaram o tratamento com o kit e 
foram parar na UTI 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento com Ivermectina, Cloroquina, 
Azitromicina funciona sim.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos ( amigos,parentes,conhecidos) que contraíram Covid e 
fizeram uso de alguns desses medicamentos , que se 
pretende descartar, nenhum deles teve agravamento da 
doença. Por outro lado ,todos os que necessitaram de 
internação, intubação ( muitos morrendo depois de muito 
sofrimento), nenhum deles fez uso desses medicamentos de 
forma precoce.

19/11/2021 Paciente Muito boa Tive covid em junho de 2019 e usei ivermectina; 
azitromicina; zinco e vitamina D

Estava com 30% dos pulmões comprometidos.Vários 
familiares tiveram covid e usaram os mesmos medicamentos, 
estão todos vivos! Inclusive a minha mãe com idade de 73 
anos!, 
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Esse projeto é um desrrespeito à população. Atenta 
contra a liberdade do paciente de escolher como deseja 
tratar da própria vida e, também, contra a liberdade do 
médico de buscar a solução mais adequada conforme 
sua convição embasada em seu conhecimento e 
autonomia.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim vcs querem proibir do brasileiro sobreviver.  vcs querem  
morte,  muitas mortes. se acovardam e estao sendo 
financiados por grandes  empresas.  comissao composta 
de covardes.

sim negar medicamento que ja salvou muita vida, inclusive a 
minha é uma grande covardia contra o povo brasileiro

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Toda doença deve ser tratada! Absurdo essa proposta

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento precose

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento com medicação que diminui a carga viral 
(ivermectina, hidroxicloroquina ou nitazoxanida) nos 
primeiros dias de sintomas impediu o agravamento da 
doença dos 3 membros da nossa família, mesmo com 
diversas comorbidades graves. Cada etapa da doença 
deve ser tratada, não se pode perder tempo. Corticoide 
a partir do 6 dia, anticoagulante a partir do 5 dia. 
Sempre sob orientação médica. Vitamina D e Zinco logo 
nos primeiros sintomas. Se dependesse do atendimento 
que tivemos no hospital, estaríamos entubados e 
lutando pela vida como muitos que conhecemos. Não 
dar o acolhimento precoce ao paciente é o verdadeiro 
genocídio e um dia a história vai cobrar esse preço. 

A indignação é tantas pessoas não terem acesso a 
informações para tentar tratar, pior ainda é que médicos são 
impedidos ou perseguidos caso tentem dar a seus pacientes a 
opção de tratar cada etapa da doença. Uma vergonha. 
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informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A Conitec NÃO pode desconsiderar protocolos e uso de 
medicamentos que salvaram vidas! Deve levar em 
consideração as experiências práticas de cada médico, a 
AUTONOMIA médica e a vontade do paciente.Se 
determinado medicamento salvou uma vida que seja 
deve ser considerado sim!!!! Na COVID-19 não há tempo 
hábil para comprovação científica de NADA, nem das 
vacinas! Se querem comprovação científica de tido o 
que é feito, terão que suspender as vacinas 
também!!!,    Quantas pessoas ainda vão perder suas 
vidas porque um grupo vai decidido por elas???!!, 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não concordo. Tive parentes que se trataram tanto com profilaxia tanto com 
medicamentos para o vírus quanto para inflamações e 
tiveram resposta positivas. Cabe sim ao médico se 
responsabilizar e tratar o seu paciente da forma que ele 
achar melhor.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É importante que a autonomia do médico seja 
protegida, defendida e assegurada. 

Na luta contra a COVID-19 devemos usar TODOS os recursos 
disponíveis, mesmo que ainda não sejam totalmente 
comprovados, a clínica médica é SOBERANA! 

19/11/2021 Paciente Muito ruim Em abril de 2020 eu, meu marido e filha tivemos COVID-
19, fomos tratados com IVEMECTINA, AZITROMICINA, 
VITAMINA D, ZINCO E VITAMINA C. Todos ficamos 
curados com o tratamento imediato, sem necessidade 
de ir ao Hospital.

"Todas as doenças são tratadas quando identificadas, por 
qual motivo os pacientes de COVID não têm o direito de 
receberem tratamento? Não entendo que medicina é essa."

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim ISSO E UM GOLPE, NÃO ABRE O SITE DA CONITEC ISSO É UM GOLPE

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Gostaria de alterar todas as indicaçoes de NÃO uso das 
medicaçoes citadas para o Positiva e afirmativa 
indicaçao de uso de todas as medicaçoes citadas, pois a 
evidencia cientifica de medicamentos como a 
ivermectina foi completamente ignorada. O verdadeiro 
genocidio se deu na abordagem de uma ciência medica 
cega, insensível a necessidade urgente de atuação e 
informaçao do paciente quanto ao uso e quanto a busca 
de soluções que ajudassem a reduzir a mortalidade 

A PAGINA 3 deste formulário nao foi disponibilizada, tendo o 
formulário evoluido da pagina 2 para a pagina 4 diretamente

Página 870 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Apenas que os tratamentos para covid funcionam, 
evitando internações e obitos e que os médicos e 
pacientes devem decidir sobre como tratar as doenças e 
não um comitê político. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce com as drogas que existem no 
mercado farmacêutico., Invermectina, Azitromicina, 
Hodroxicloroquina, Dexametasona, Anita entre outros.

Deixem os médicos prescreverem os remédios contra a covid-
19., Os médicos sabem sobre a doença do paciente.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sim. Como médica, embora aposentada, recuso-me a deixar 
um paciente evoluir mal, até a morte,sem nada fazer.

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Tratamento precoce funciona; Autonomia off Label 
Médico/Paciente precisa existir; imunizantes experimentais 
são perigosíssimos. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Liberar o tratamento precoce. 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Pela minha experiência de 47 anos de formado em 
medicina tratando sempre de pacientes des o ex 
INAMPS até a data de hoje não concordo com a 
proposta do CONITEC. Somos quase 500.00 médicos e 
na sua esmagadora maioria sabem que o tratamento 
precoce para a COVID é aquele salva vidas

Meu compromisso é com o paciente. , Não tenho 
compromisso nenhum com político e abomino a politização 
do COVID 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Covid 19 tem que ser tratada precocemente.., Não 
ignorem os médicos que fizeram isso e tiveram 
excelente resultados., Hidroxicloroquina, ivermectina 
azitromicina ,budesonida .., Faca uso precocemente e 
evite o agravamento da covid

19/11/2021 Paciente Ruim Tive Covid 19 duas vezesFui tratada no terceiro dia de 
sintomas com Azitromicina (5dias) e Ivermectina por 
3dias. Gostaria que incluísse um levantamento de 
pessoas como eu, que com tratamento, tiveram 
sintomas leves. Com isso,outras pessoas terão esse 
direito.Também, ao paciente deve ser apresentado 
opções de tratamento.

O acesso a esse site da Conitec é muito complicado. 
Poderiam melhorar o acesso às propostas.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sou a favor do tratamento precoce Melhor tratar do que esperar a dispneia 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Excluir o parte que proíbe o tratamento ambulatorial . A 
doença, e seja qual for, TEM que ser tratada 
ambulatorialmente.

Exclua esses “especialistas” que indicam o não tratamento da 
doença; são genocidas!

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O TEXTO VAI CONTRA A EXPERIÊNCIA E OBSERVAÇÃO DE 
VÁRIOS MÉDICOS QUE TRATAM COVID HÁ 2 ANOS

O ESTUDO APRESENTADO VAI CONTRA A DELIBERAÇÃO E 
PROTOCOLO DE TRATAMENTO APRESENTADO PELO 
CONSELHO BRASILEIRO DE MEDICINA, QUE OUVIU VARIOS 
PROFISSIONAIS QUE ESTÃO CONSTANTEMENTE ESTUDANDO 
O TEMA E OUVINDO PROFISSIONAIS QUE ESTÃO ATENDENDO 
PACIENTES DIARIAMENTE HÁ 2 ANOS E INSTITUINDO 
TRATAMENTO NO INÍCIO DOS SINTOMAS. AQUELES QUE 
FIZERAM USO DE DROGAS REPOSICIONADAS DE ACORDO 
COM A EXPERIENCIA ANOTADA, OBSERVARAM MELHORA NO 
QUADRO DA DOENÇA, DIMINUINDO AS INTERNAÇÕES E 
COMPLICAÇÕES. AO PACIENTE NAO SE DEVE NEGAR O 
DIREITO DE TENTAR UM TRATAMENTO, COM DROGAS 
CONSAGRADAS PELO USO, E REPOSICIONADAS, 
PRINCIPALMENTE QUANDO ELE QUISER.  

19/11/2021 Paciente Muito ruim Falta o tratamento feito precocemente, com toda a 
medicação necessária para fase viral, inflamatória e 
infecciosa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, deve se fazer o tratamento e deixar médico decidir 
caso a caso.

Muitas vidas foram salvas com tratamento nos primeiros 
sintomas que diminuiram a carga viral.

19/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família tivemos COVID e fomos tratados em 
ambulatório e a medicação surtiu efeito. Cloroquina, 
azitromicina, nitazoxanida e zinco. O médico e o paciente 
devem ser os responsáveis em avaliar a medicação que deve 
ser usada, sem interferência.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Na verdade está faltando o tratamento precoce minha 
opinião!

Não obrigado!

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não considera o tratamento preventivo com 
medicamentos reposicionados.

Deve-se valorizar a autonomia do médico e a relação dele 
com seu paciente.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Excluir esta proposta

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento ambulatórial seguramente salvou 4 
pessoas de minha família incluindo eu, meu pai de 86 
anos e minha mãe de 77 anos devidamente 
acompanhados por medico capacitado., É um crime não 
considerar o tratamento ambulatorial da Covid. 

A exclusão do tratamento ambulatorial da Covid só interessa 
a indústria farmacêutica que lucra com vacinas e 
medicamentos em fase hospitalar 

19/11/2021 Paciente Muito boa Mesmo na fase infecciosa a doença tem cura, tenho 
duas irmãs e uma sobrinha que tiveram 50, 25, 40% dos 
pulmões comprometidos, ficaram em casa pensando 
que estavam bem. As pessoas precisam saber que se 
deu sintomas e positivo não podem esperar, precisam 
buscar tratamento imediatamente que tem cura. Só 
oxigênio e tubo matam

Por falta de conhecimento, meu povo perece… bíblico e real. 
As pessoas deveriam ter sido esclarecidas e não torturadas 
psicologicamente. O medo ajudou muito esse vírus, pessoas 
abandonaram familiares isolados como na época da lepra. 
Estamos no século XVI e como deixaram tantas pessoas 
morrerem sabendo que toda pandemia tem início, meio e fim 
e que esta foi potencializada sem darem a chance das 
pessoas se tratarem. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito boa Não tomei a vacina, pois as informações são muito 
vagas,  tenho problenas com trombose e tenho muito 
medo.

Tomo ivermectina 2 comprimidos a cada 15 dias. Tenho 
problemas de polipos intestino e desde que  faço uso da 
Ivermectina,  eles sumiram. A micose da minha unha tbem 
está desaparecendo. 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Uma família inteira de amigos tratados com 
medicamentos reposicionados não é para se desprezar 
...são vidas inteiras.

Além do aspecto físico, há um direito subjetivo de lutar pela 
vida com todas as garantias constitucionais já existentes  
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informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou favorável ao tratamento precoce contra a covid 19

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Médicos devem ter autonomia para o tratamento de seus 
pacientes

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Têm de permitir tratamento profilático e precoce da 
covid, conforme tantos estudos e dados de vários paises 
onde deu certo ( p/ex: Índia (uttar padesh)).

A saúde em primeiro lugar !!!!!!!!!!!

19/11/2021 Paciente Muito ruim É imprescindível que o paciente seja medicado o quanto 
antes em cado de Covid 19 , e seja feito o tratamento 
que tem salvado vidas

Tantos médicos que tem experiência tem tratado com 
sucesso no Brasil e no mundo,tem que ter tratamento 
precoce com todos os medicamentos disponíveis e 
acompanhamento pelo médico 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médico  e paciente devem decidir o que é melhor. 
tratamento precoce devem se contemplado nesse 
textovai servir pata nafa . 

A Pfizer vai colocar no mercado um remédio para tratamento 
precoce. Esse texto vai para o saco.Tirania é o objetivo desse 
texto.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve-se deixar a critério do médico assistente a escolha 
do tratamento ao paciente contaminado com a COVID-
19.

A prática médica, ao longo dos séculos, tem sido de 
primordial importância no tratamento e cura de 
enfermidades as mais diversas e letais possíveis. Nenhum 
protocolo deveria descartar a discricionariedade do médico 
na sua conduta clínica.

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Considero os resultados com uso de medicamentos 
preventivos de modo precoce para evitar o agravamento dos 
sintomas da covid-19 e a consequente internação dos 
pacientes. 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento deve ser administrado ao paciente de 
acordo com o entender do médico que assiste ao 
paciente doente assim como é com qualquer outra 
doença.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Incluir o tratamento ambulatorial precoce para os 
efeitos da doença. Utilização de antiviral, antibióticos, 
corticóides e outros medicamentos para combater os 
efeitos da doença.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família tivemos covid e fizemos o tratamento 
precoce... passamos muito bem pelos estágios., Meu vizinho 
fez um tratamento diferente, teve q ir para o hospital 
internado por 10 dias.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que o médico tem autonomia para receitar 
medicamentos ao paciente e que o relacionamento 
médico paciente seja respeitado

Não

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que ela seja extinguirá por completo Pesquisem melhor os resultados. As evidências são 
totalmente diferentes 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deixar o povo morrer de uma doença que tem cura é 
um crime!

Prefiro não comentar

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce é primordial em qq doença.  Não se pode politizar doenças 

19/11/2021 Paciente Muito boa Fui curada pelo tratamento precoce e todo o protocolo 
que precisa ser feito pra que a pessoa seja curada! Vi 
centenas de pessoas serem curadas também

19/11/2021 Paciente Muito ruim As pessoas devem sim serem tratadas conforme o 
protocolo já utilizado por milhares de médicos. Eu, meu 
marido e minha cunhada, assim como amigos, usamos o 
tratamento profilatico, tivemos  a doença e nos 
tratamos com o tão demonízado kit Covid, não tivemos 
nenhum problema. Estes protocolos  salva vidas. 

As pessoas têm o direito de receber o tratamento e o poder 
público a obrigação de viabilizar a realização deste 
tratamento. 
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19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Formalizaram a falta de interesse em evitar as mortes 
em decorrência do CovId bem com a percepção de que há 
interesse que o números de mortes aumentem.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito boa Tratamiento precoce eu digo sim As más praxis médica pode prejudicar vidas

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim Sim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não  podem proibir o tratamento imediato, Que salva 
vidas vítimas do Covid 19., É  desumano é absurda essa 
determinação 

A quem interessa quê os doentes de Covid não  tenham 
acesso aos medicamentos? , Vamos ficar em casa esperando 
pela morte?

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim Uso dos esquemas de prevenção e tratamento precoce. 

19/11/2021 Paciente Ruim , Sim! Iniciei nos primeiros dias tratamento com 
Ivermectina,  Plaquinol, azitromicina, Vit D3 e melhorei 
rapidamente dos sintomas. , Assim como eu, muitos da 
minha família fizeram tratamento inicial e ficaram 
curados 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que constasse que o tratamento precoce 
contra a covid-  19, funciona, sao milhares de pessoas 
que comprovam isto. 

Tratamento precoce contra covid 19,  SALVA VIDAS. 

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Ruim Especialistas deveriam mesmo de fato respeitando Etica 
e Moral o Juramento que fizeram ao se formarem 
médicos . HOJE ESPECIALISTAS com experiência  eu 
pergunto., TRATAR  COVID leva a morte manter o 
paciente vivo estimular o corpo a reagir  mata ou salva. 
,  Salvar a vida passou a ser crime tratar para 
salvar.GENOCIDA É  QUEM SE OMITE  A TRATAR.

Já comentei  no item acima.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim Estou c Covid e me tratando com Ivermectina, HCQ, 
Zinco, Azitromicina, e Vitaminna D e Clexane. 

Estou me sentido bem, os medicamentos estão fazendo 
efeito.

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento com as medicações são de extrema 
importância para a população! E se todos tivessem feito 
a profilaxia muito teria se evitado.

Fiz o tratamento precoce com as medicações e tive muito 
sucesso em minha recuperação.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim o tratamento preventivo e precoce tem sido efetivo no 
tratamento da Covid. Basta verificas as taxas de morte onde 
o tratamento é utilizado, como Índia, por exemplo. Quando 
pararam de utilizar a Ivermectina,  e começaram a usar as 
vacinas, as mortes dispararam. Voltaram a usar a 
Ivermectina, e as mortes reduziram. O Japão também já 
adotou o uso da Ivermectina para a Covid. E os países 
africanos que usam há anos tem números reduzidos de 
mortes, que passaram a aumentar com o uso das vacinas. 
Não utilizar o tratamento precoce não salva vidas, pelo 
contrário, aumenta as mortes. O únicos interesses em banir 
esse tratamento é que vai contra o discurso midiático e não 
traz bonus financeiro.

19/11/2021 Paciente Ruim Brasileiro presisa do tratamento precoce fui tratado 
escapei da morte graças ao kit cloroquima 

A doença deixar de ser politizada 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim A COVID-19 deve receber tratamento antecipadamente, 
assim como as demais doenças. As recomendações 
sobre Os fármacos reposicionados que foram 
largamente utilizados e salvaram muitas vidas devem ser 
reavaliados e devem sim ser recomendados.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid, me tratei com os remédios que condenam e 
me curei em 3 dias. Por que querem matar o paciente 
sem tratar? 

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Fiz o tratamento pra covid minha família e foi excelente Tratamento precoce pra covid

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

Página 877 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim O texto deveria prestigiar o tratamento precoce, pois, fiz 
uso dos medicamentos prescritos no tratamento 
precoce e fiquei bem quando peguei a COVID. 
Ivermectina, Azitromicina, vitaminas D e C e zinco! 

Todos que conheço que utilizaram o tratamento precoce, 
com ou sem a cloroquina, como foi o meu caso, que não fiz 
uso da cloroquina, passaram pela doença sem maiores 
complicações!

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim Metade da minha família fez o tratamento precoce da 
COVID e nenhum teve agravamento ou óbito. Todos nós 
tomamos ivermectina, cloroquina, azitromicina, 
vitamina D e Zinco. 

19/11/2021 Paciente Muito ruim É inacreditável que uma doença, totalmente passível de 
tratamento, deixe de ter uma abordagem terapêutica 
precoce recomendada a todos os pacientes.

Deveriam ser devidamente lidos e estudados TODOS os 
artigos verdadeiramente científicos que comprovam a 
eficácia de cada uma das várias medicações reposicionadas 
que tratam de maneira eficaz a covid, principalmente quando 
usadas de forma imediata.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

19/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Tratamento precoce para o COVID 

19/11/2021 Paciente Boa Eu, assim como todas as pessoas que conheço que 
receberam algum tipo de tratamento contra a covid-19, 
me recuperei plenamente da doença. O tratamento via 
medicamentos reposicionados quando iniciado logo no 
começo da doença salva vidas. Os médicos precisam 
exercer a autonomia médica para tratar as pessoas. 

Negar tratamento a qualquer pessoa, que tenha qualquer 
doença, deveria ser considerado crime de omissão. Todas as 
doenças precisam ser tratadas ainda que não haja cura. 

19/11/2021 Paciente Muito boa Tive covid, tomei hidroxicloroquina e azitromicina e fiquei 
curado.
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19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento de covid deve ser realizado, com os 
medicamentos já comprovadamente eficazes como 
ivermectina e hidroxicloroquina., A abolição do 
tratamento causará inúmeras mortes.

Não joguem contra a população por interesses pueris e 
nojentos meramente políticos.

19/11/2021 Paciente Muito ruim Não houve o cuidado de serem incluídos diversos 
estudos, metanálises, artigos com o testemunho da 
eficácia de diversos medicamentos para o tratamento 
inicia do Covid-19. Isso é revoltante o nível de 
parcialidade que foi dado. 

Ver meu comentário acima.

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa No momento não No momento não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Boa O TRATAMENTO PRECOCE SALVA VIDAS. , Já TEMOS 
VÁRIOS CASOS DE PESSOAS SALVAS com este 
TRATAMENTO. 

Não 

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precose salvou a vida de várias pessoas, 
inclusive do meu irmão e alguns conhecidos.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento  precoce  é  fundamental O tratamento  precoce salva vidas! Salvou a vida da minha  
família 

19/11/2021 Paciente Muito boa

19/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce salva. Todos medicamentos 
sigeridos pelos médicos foram válidos!

19/11/2021 Paciente Boa Eu contrai a COVID 19 , foi diagnoticado através de 
exame de sangue. O médico me passou o kit covid 19 , 
com hodroxicloroquina. Ivermectina, vitamina D. 
Azidromicina. E fiquei curado. Nunca mais contraí a 
doença, não uso.mascaras nem alcool em gel. Faz uns 8 
meses que me curei. 

Recomendo o uso do tratamento precose, pois eu e minha 
esposa nos tratamos com o Kit Covid 19, comprado em 
farmácias e estamos bem..faz 8 meses.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

19/11/2021 Paciente Boa Não Tratamento precose salva vidas,salvou a minha,é um crime 
quererem proibir médicos de fazê-lo. 

19/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Confio e acrediti nos medicos q estão na linha de frente, 
tratando e salvando vidas e nao em ""especialistas"" "

19/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos os meus familiares e amigos, que tiveram COVID-
19 e foram tratados precocemente, foram curados. Os 
amigos e conhecidos que não foram tratados 
precocemente faleceram.

Se os medicamentos fazem efeito, por que não tratar na fase 
viral e esperar a fase inflamatória? Todo médico tem o direito 
de prescrever as medicações em que há evidências de cura.

19/11/2021 Paciente Muito ruim

19/11/2021 Paciente Muito ruim Todos tivemos covid na família meu pai foi o único que não 
aceitou o tratamento precoce e precisou ficar 15 dias 
hospitalizado, o restante da família com uso do tratamento 
precoce enfrentou bem a doença e em casa.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deveriam adotar tratamento com fármacos de baixo custo 
utilizados pelos médicos com grande êxito neste período de 
pandemia.

19/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Nao

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É preciso salvar vidas?!?

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tive o covid. Tratei com medicamentos, o famoso coktail. Sou 
a favor do tratamento precoce., Não tomei e não vou tomar a 
vacina/veneno., 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Sou terminantemente contra uma pessoa com COVID19 
ser impedida de  receber tratamento medicamentoso. 
Isso é negligência.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

20/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas aos pacientes. 

Eu e parte da família que tivemos tratamento precoce com 
várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
ficamos curados, os que não fizeram tratamento precoce não 
sobreviveram.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa
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20/11/2021 Paciente Regular Conforme exames denominado IGG e IGA fui 
contaminado por mais de 2 vezes e todas as vezes foi 
assintomatico, fiz uso quando a pandemia estava no 
auge de ivermectina de 15 em 15 dias, bem como uso 
diário de zinco, vitamina C e D., Acredito que isso tenha 
me ajudado a passar pela pandemia sem maior 
gravidade.

Acredito que as vitaminas e o antiparasitario foi de grande 
valia tendo em vista que ninguém sabia como.lidar com a 
doença, exemplo que muitas vidas foram perdidas.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado com hidroxicloroquina, azitromicina, zinco e 
ivermectina e passei fácil pela covid

20/11/2021 Paciente Ruim O TRATAMENTO PRECOCE COM AS DROGAS 
REPOSICIONADAS FOI O QUE SALVOU MILHARES DE 
VIDAS, NO BRASIL FORAM MAIS DE 20 MILHÕES DE 
PACIENTES RECUPERADOS  COM  DROGAS 
REPOSICIONADAS. EU VENCI A COVID19 COM 
TRATAMENTO NO QUARTO DIA DE SINTOMAS, COM 
CLOROQUINA, IVERMECTINA, AZITROMICINA, 
PREDNISONA, ZINCO E VITAMINA C. MESMO PACIENTES 
VACINADOS ESTÃO PRECISANDO DE TRATAMENTO, A 
VACINA LEVOU JOVENS A ÓBITO, MAS O TRATAMENTO 
PRECOCE NÃO. OS USUÁRIOS DO SUS PRECISAM TER O 
DIREITO A VIDA. 

O TRATAMENTO PRECOCE NOS PRIMEIROS SINTOMAS, COM 
A IVERMECTINA É O MELHOR CUSTO BENEFÍCIO, JÁ 
COMPROVADO NA ÁFRICA, NA ÍNDIA, AUSTRÁLIA, EGITO E 
NOS MUNICÍPIOS DO BRASIL COMO PORTO SEGURO-BA, 
PORTO FELIZ -SP.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito boa Sim só pois, pelo texto ser de autoria do governo federal 
ele diminui muito no quesito dos remédios que 
supostamente tratam a covid que na realidade são uma 
pseudo-ciência, o certo seria o governo ser responsável 
e como não há nenhum estudo que comprove o mesmo 
e pelo método científico, não deveríamos utilizá-los, 
com isso o texto deixando uma possibilidade, é bem 
terrível.

No geral é um texto técnico.
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito ruim Pessoas precisam ser tratadas. Vidas importam. 
Ivermectina, hidroxicloroquina, entre outros, funcionam 
e muito no tratamento para a CoVid. Vidas não são 
brincadeira política. Por favor, façam o correto!! 

Insiram as medicações no SUS, pelo amor de Deus. Não 
impeçam médicos de cumprirem o seu papel. 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, que os medicamentos citados devem ser 
recomendados e usados.  Eles também devem ser 
disponibilizados no SUS.

Sim, muitos amigos e familiares foram tratados com estes 
medicamentos  e foram curados. Ninguém teve nenhuma 
reação adversa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tenho varias comorbidades. Adquiri Covid e fui tratada 
com medicamentos como ivermectina hidroxicliroquina 
vitamina D é outros. Fiquei ruim apenas 2 dias. SOU A 
FAVOR DO TRATAMENTO PRECOCE 

Cada médico deve ter TOTAL. Liberdade com seus pacientes e 
medicar com o que achar que for melhor.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Sou a favor do tratamento precoce Não

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Eu digo péssima e não muito ruim. Os 
Srs.enlouqueceram? Não tratar o paciente de Covid no 
início da doença é jogá-lo na vala da morte e deixado o 
juramento de Hipócrates esquecido.

Estudem, pesquisem os dados da cidade de Porto Feliz/SP 
Com responsabilidade. 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim ,..... ......

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sobre as medicações usadas no covid, temos convicção 
e certeza que, a Ivermectina, Azitromicina, 
Hidroxicloroquina, permitiram que meus familiares, 
mesmo alguns sendo infectados, não precisaram, 
receber cuidados especiais e outros como eu, não 
chegamos a ser infectados.

Milhares de vidas, foram salvas, por usarem estes 
medicamentos, isso, pode ser provado, em vários estados 
Brasileiros, basta procurarem, as pessoas e profissionais, que 
se dedicaram e salvaram milhares de vidas, em todo 
território nacional.
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fui tratada, eu e minha casa com COVID, com 
medicamentos, antiinflamatório os, antibióticos e 
estamos bem não fomos internados.

20/11/2021 Paciente Muito boa Nao Não

20/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Sou contra a imposição, fere direitos fundamentais Valorizar a ciência sem interferência  ideológica ou partidária, 
economica

20/11/2021 Paciente Muito ruim O fato de não ser disponibilizado nenhum tipo de 
tratamento inicial para combater a doença,  diminuindo 
a carga viral, as complicações respiratórias, as 
tromboembolias e a mortalidade, devido a tais 
complicações, deve ser repensado urgentemente.  Os 
municípios que adotaram o tratamento com medicações 
reposicionadas obtiveram grande êxito,  na recuperação 
de doentes, bem como,  no número reduzido de óbitos, 
se comparado aos municípios que atenderam os 
doentes só após ter falta de ar.

Meu esposo é eu fomos diagnosticados com COVID-19 em 
em julho, fui à AMA, fiz o teste. Busquei atendimento de 
algum médico que me orientasse, e  pudesse nos tratar, 
consegui ser orientada, quanto as medicações a serem 
tomadas. Fizemos uso de azitromicina, ivermectina,  
hidroxicloroquina, vitamina D e Zinco. Ainda precisei ir ao PS 
devido às dores que aumentaram, e fui medicada com 
injeção corticoides decadron, cortou as dores, e me 
recuperou totalmente. Tratamento precoce salva vidas. 
Vocês precisam garantir a autonomia médica e a 
possibilidade de que mais vidas sejam salvas.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Conheço  pessoas que foram tratadas porque testaram 
positivo para covid 19 com medicação, se curaram   e  
nao tiveram complicações 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Gostaria que os especialistas obsrvassem a prática 
do tratamento precoce e imediato, contra COVID, que 
salvou milhares de pessoas, inclusive a minha 
Mãezinha,  Tia e eu. Há dezenas de estudos feitos 
durante a Pandemia  sobre a eficácia destes 
tratamentos,  como aconteceu em Porto Feliz, Porto 
Seguro, Ono interior de Minas e diversos locais no Brasil 
e no mundo. Diante de tantas vidas salvas, sem efeitos 
colaterais, com estes medicamentos off label,  por que 
não disponibilizá-los e recomendá-los para  milhares de 
pessoas? 

Como não foram constatadas mortes com o uso destes 
medicamentos,  por que não disponibilizá-los. , O parecer é 
completamente equivocado, posto que, não dá opção para 
as pessoas serem salvas.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade de tratamento. 
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20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Ha 2 anos estamos tratando os pacientes com 
ivermectina, azitromicina, corticoide e anticoagulante 
no início dos sintomas com ótimos resultados. O 
anticorpo monoclonal pode até ter efeito, mas 
ambulatorial outros medicamentos baratos tem 
mostrado eficácia. Ainda mais num pais com tanta 
deficiência do SUS . Deve ser empregado medicação 
barata , acessível e com bons resultados, ivermectina, 
hidroxicloroquina, azitromicina, vit D , corticoide e 
anticoagulante.

Coloquem especialistas com experiência em atendimento ao 
covid para fazer parte da comissão e não especialistas que 
NUNCA atenderam na emergência.

20/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento com medicamentos pra COVID-19 
funciona, eu fiz e somente com ele que acabei 
melhorando.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva! Não

20/11/2021 Paciente Muito ruim Usar o tratamento precoce com os medicamentos 
reposicionados para salvar vidas, nunca vi em nenhuma 
doença proibir tratamento e deixar o paciente morrer, 
eu me tratei precocemente.

O partido da medicina é a vida dos pacientes. 

20/11/2021 Paciente Muito boa Tive Covid e usei invermectina. Passei com sintomas leves.

20/11/2021 Paciente Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito boa Não Quero ser tratada caso tenha covid19

20/11/2021 Paciente Muito ruim A justificativa apresentada para remédios 
reposicionados, com dezenas de estudos comprovando 
que impedem a replicação viral precisa melhor ser 
esclarecida. Qual o mal que esses medicamentos 
causaram? 

Para mim não ficou claro. Como ficam os relatos de tanta 
gente que se beneficiou destas medicações? 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho que ninguém é o supra sumo do conhecimento e 
que mediante uma situação grave tudo deve ser 
tentado, alguém deixaria sua mãe morrer numa 
emergência ? Não né

Para salvar vidas mesmo que seja uma pobre vida, deve ser 
tentado de tudo

20/11/2021 Interessado no 
tema

Boa No momento não Não
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20/11/2021 Paciente Muito ruim "Tratamento preventivo e PRECOCE salva vidas. Eu estou 
vivo graças ao tratamento com medicamentos off label. 
Graças a equipe que quer salvar vidas. Fui internado e 
sem continuar com o tratamento piorava e queriam me 
entubar. NAO ACEITEI. Entao voltei a contatar a MÉDICA 
que orientou tratamento com medicação off label e 
ESTOU VIVO e os proprios medicos da sra casa disseram 
nao entenderem  ""O milagre"" pois por eles eu deveria 
ser entubado e aguardar q o organismo reagisse sem 
outra medicação complementar."

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Boa Não Sou a favor do tratamento precoce porque ele funciona!

20/11/2021 Paciente Muito ruim Eu me curei no segundo dia usando ivermectina, 
hidroxicloroquina, vit D,  zinco, vitamina C. 

Se o meu pai não tivesse usado anticoagulante injetável e 
corticoide teria vindo a óbito. Usou por 7 dias, repetiu 
exames de sangue e precisou  repetir a receita por mais 6 
dias, tendi em vista que assim que terminou 6 dias de 
corticoide o oxímetro começou a baixar novamente e febre. 
Assim que médico prescreveu mais 6 dias, de tratamento, os 
números começaram a normalizar até wue curou. Por pouco 
não foi internado, pois não quis fazer tratamento precoce, 
quando começou a faltar ar é que buscou ajuda.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que o tratamento precoce ao sintomas da figure é 
fundamental para salvar vidas.

Meu pai e minha irmã foram traços com medicamentos logo 
quando testaram positivo pra covid e foram tratados e 
medicados logo no início com uma semana já estava bem 
melhores e não pioraram, creio que boa parte das pessoas 
que foram tratadas no início também não tiveram 
complicações, e e assim em qual quer doença vc toma 
remédio assim sente dor para melhorar e não como dizem q 
tem q piorar pra tomar medicamento.
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Alteração= Sim há tratamento de sucesso.para o Corona 
Virus. , Inclusão=  O tratamento precoce e profilático do 
Corona Virus, com o protocolo já consagrado e 
comprovado  pelos médicos que são pela vida, é uma 
necessidade. 

Sim. Se esta Comissão tem a finalidade da preocupação com 
a vida, não entendo o motivo e a justificativa para ignorar o 
tratamento rápido, barato e eficaz contra este virus. Meu 
filho de 52 anos. que já tem comorbidades instaladas, curou-
se em 5 dias com o tratamento precoce pois eu, sua mãe de 
75 anos, o encaminhei imediatamente a um médico sério e 
comprometido com a vida, após o médico do Hospital Albert 
Einstein tê-lo atendido e não dado remédio algum, quando 
ele já sentia intensamente os vários sintomas da doença. 
Também presenciei mais de 15 parentes a amigos que 
felizmente foram tratados precocemente  por médicos de 
verdade, sérios e conscientes de sua divina função.  
Agradecemos a Deus ter tido o privilégio de conhecê- los.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim COMPLETO  ABSURDO! TOTAL FALTA   DE  ÉTICA  MÉDICA!

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deve deve fazer o tiramento precoce  ,fase inicial,fase 
inflamatória 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e toda minha família ( 6) somos a   favor do 
tratamento precoce, tomamos IVERMECTINA 1 vez por 
mês durante um ano e agora tomamos 1 mês sim e 
outro não, trabalhamos normalmente, tivemos contato 
com várias pessoas., E graças a Deus não tivemos 
NADA!, , 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Declaro que tenho 70 anos, não tomei e não tomarei, como 
eu mais 2 irmãos e vários amigos tbm ajudam da mesma 
forma. Todos nós fizemos tratamento preventivo com 
IVERMECTINA. Ninguem desse grupo foi acometido de Covi-
19, porém temos conhecimento de pessoas vacinadas que 
vieram à óbto após 2° dose. Em razão das evidências de 
reações graves àqueles médicos e entidades devem ser 
responsabizados por centenas de milhares de mortos mundo 
a fora. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor de seguir as recomendações médicas para 
tratamento da COVID, fiz uso de medicamentos para 
tratar a fase viral, inflamatória e após ainda trato as 
sequelas após 8 meses.  

20/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

Página 886 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tive familiares e amigos muito próximos, que fizeram o 
uso do tratamento precoce e os que foram internados , 
usaram estes medicamentos ( Inclusive o corticoide). , 
Pelo amor de Deus, vcs médicos fizeram o “juramento 
de Hipócrates” , no qual juraram  praticar a medicina 
honestamente. , Lutem pela vida de seus pacientes e 
não os deixem morrer., Não sejam  influenciados por 
meios  desonestos , que politizam este tratamento 
inicial . , Todos os tipos de doença , a prevenção e o 
tratamento precoce, salva vidas.

Diga sim a vida, diga sim ao tratamento precoce!!

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda doença deve ser tratada no seu início.,  O tratamento 
precoce, deve fazer parte  das medidas de enfrentamento a 
convida,  por usar remédios conhecidos a décadas , com 
efeitos colaterais quase nulos devido aos poucos dias que 
serão ministrados 

20/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Qualquer tentativa de tratamento precoce, deve ser 
tentado, em decisso do médico e paciente.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce ou inicial salva vidas! Minha mãe com 
83 anos e muitas comorbidades se salvou porque tomou os 
medicamentos!!! 

20/11/2021 Paciente Ruim Eu tive covid-19, ano passado. No 6° dia de sintomas 
comecei a ter uma tosse estrangulante. Mas com o uso 
de corticoide, 1 comprimido por dia ( durante 5 dias), a 
tosse foi diminuindo gradativamente. 

A proposta conitec não me parece coerente diante de tantos 
relatos de pessoas que estavam mal e foram melhorando a 
partir de alguns medicamento que querem proibir. Isso é 
muito triste!

20/11/2021 Paciente Muito ruim Todos os médicos têm autonomia para prescrever 
tratamento para pacientes de COVID-19 

Eu fui curado de COVID-19 por me submeter ao tratamento 
precoce com antiviral
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

20/11/2021 Paciente Muito ruim O texto deve ser revogado. O tratamento 
medicamentoso feito na fase viral da doença (e até na 
inflamatória) salva vidas e evita hospitalização. Falo isso 
por experiência própria e por administrar mais de 150 
pessoas numa empresa. O tratamento inicial resolve e 
não pode ser abolido. Acabar com ele, além de ferir a 
liberdade médica, é condenar as pessoas q contraírem a 
doença.

Vide item 17

20/11/2021 Paciente Muito boa

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Nao

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratar COVID no início com vários medicamentos!! COVID PODE SER TRATADO

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Acompanhei algumas pessoas que foram ao 
atendimento medico com sintomas da Covid e foram 
informadas que era apenas uma virose. Voltaram pra 
casa e iniciaram por conta propria o tratamento com 
azitromicina e ivermectina. E felizmente se 
recuperaram., Considero que o uso desses 
medicamentos nao podem ser descartados.

Confio na Ciencia e creio que este virus traz um desafio 
enorme para todos. Nao temos todas as respostas, nem 
mesmo com as tantas vacinas. Estamos numa fase 
experimental do enfrentamento dessa doença., Devemos 
considerar resultados positivos que um grupo de medicos 
tem alcançado no Brasil e no mundo.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa nao nao

20/11/2021 Paciente Boa Medicações que combatem vírus, inflamação e fortalecem o 
corpo são muito importantes para o tratamento do sars cov-II
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Sim., GOSTARIA QUE O TRATAMENTO  PRECOCE FOSSE 
ADOTADO PELO SUS, POIS O TRATAMENTO  OF LABEL 
ESTÁ  SALVANDO VIDAS., TODA DOENÇA  PRECISA SER 
TRATADA NA FASE INICIAL PARA QUE RENHA CHANCES 
DE CURA., O TRATAMENTO PRECOCE  E USADO POR  
POUCOS DIAS E TRAZEMMO MINIMO DE EFEITOS 
COLATERAIS. SALVA VIDAS.

NAO0

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim De qual lado vocês estão, se tratamento é a melhor 
maneira para qualquer tipo de doença. Está do vírus 
importado não é diferente!!!!!

Tratamento já!!!

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Uso de medicamentos que contribui até agora no 
tratamento preventivo e fases contra a covid 19, 
medicamentos que tem eficácia sim

Não façam deste uma questão política e sim consciência da 
realidade dos médicos que deram suas vidas pelas vidas dos 
pacientes

20/11/2021 Paciente Muito boa Não Testemunho pessoal positivo em relação ao tratamento.
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Obviamente. Gostaria de incluir que todos os 
medicamentos não recomendados pela CONITEC e que a 
CONITEC sugere NÃO utilizar SEJAM continuem a ser 
utizados pelos médicos que estão salvando seus 
pacientes com estes medicamentos. Temos como 
exemplo a Dra. Eunara Negri do hospital Sírio Libanês 
que salvou muitos pacientes com medicamentos aí 
""não recomendados e/ou não sugeridos"" e o Dr. Diogo 
Viriato que salvou mais de 600 pacientes também com 
medicamentos que segundo a CONITEC não vai 
recomendar... Temos também DR. Alessandro de Loiolla 
que tem ótimos resultados. As irmãs de meu esposo (3) 
tiveram Covid, convivemos com elas e ao saber de suas 
infecções tomamos ivermectina e sabe qual o resultado? 
Tivemos uma gripe leve e as irmãs dele não precisaram 
ser internadas, nem hospitalizadas, impressionante não? 
Em uma família 5 pessoas livres pela Ivermectina. Para 
nós continuará sendo utilizada, CONITEC querendo ou 
não! Pois o que salva vidas não precisa de aprovação de 
entidades ou organizações políticas precisa de 
resultados e indicação e cumprir seu objetivo: salvar 
vida!, O que a CONITEC deveria investigar é o fato do 
uso de máscaras que desequilibra o nível de oxigênio e 
gás carbônico inalado, causando desequilíbrio na 
oxigenação do sangue, iniciando o processo de Hipóxia 
silenciosa e assim inflamação na entrada de sangue que 
vai para os pulmões gerando o que chamam de COVID 
mas que nada mais é que a famosa CIVD que já existia, 
porém descobriram a forma de ativar esta doença auto-
imune através do uso de máscaras por longas horas do 
dia diariamente... Como descobrimos isso? Estudando o 
sistema respiratório e a quantidade necessária de 
oxigênio no sangue para não causar falência nos órgãos 
vitais... Fácil né?! Por quê os médicos de vocês não 
chegam nisso? Porquê não querem! E provamos esta 
tese em nossa família não usando mais máscaras, 
ninguém mais se contaminou desde então, mesmo entre 
pessoas que supostamente estão contaminadas por 
COVid... Curioso não é? Temos uma gripe leve, nada 
mais, como sempre tivemos em todos os anos de nossas 
vidas... E estas pessoas que supostamente estão com 

Eliminem as máscaras na população, eliminem as vacinas e 
vocês encontrarão a cura da COVID e só irão se deparar com 
as doenças pulmonares e circulatórias que vocês já lidavam 
antes da Covid, que já matava milhares de pessoas, porém, 
não virava notícia diariamente na TV. Só acompanhar o 
registro do cartório de óbitos a nível nacional, a resposta está 
lá.
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Covid sabe qual a semelhança entre  elas? Trabalham 
em empresas onde obrigam o uso da máscara o tempo 
todo, o dia inteiro, 5 dias na semana! Então CONITEC 
liberem o uso de qualquer medicamento sob 
responsabilidade dos médicos, qualquer medicamento 
que já salvou uma vida que seja, utilizem o termo 
""salvou xxx vidas"" simples assim, o medicamento que 
salvou mais vidas dentre as informadas pelos médicos 
com certeza pode salvar mais vidas ainda se assim 
permitirem. Já que nem mesmo vocês sabem o que 
recomendar, impedir o uso daquilo que está salvando 
não é a opção correta em uma organização médica onde 
a intenção é salvar vidas, tentando de tudo até que se 
chegue a um denominador mais efetivo entre todos, 
agora, proibir o que se tem por dúvidas em qual é o 
melhor?! Isso é um desserviço a população Brasileira! O 
contrário do que vocês estão fazendo, graças a Deus 
está sendo feito pelo ""Médicos Pela Vida""., , 
https://c19hcq.com/"

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu filho foi curado com tratamento médico. Quase 
morreu e teria ido a óbito se não fosse tratado com 
medicamentos.

Considero um absurdo se negar o tratamento ao doente!

20/11/2021 Paciente Muito ruim TUDO. TEM QUE APLICAR O TRATAMENTO PREVENTIVO 
(IVERMECTINA) E O TRATAMENTO 
PRECOCE(HC/AXITROMICINA/ZINCO/VIT A

VOCÊS QUEREM EXECUTAR UM GENOCÍDIO E DEVERIAM SER 
PRESOS

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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20/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, eu e minha familia inteira fizemos uso da 
Hidroxicloroquina, da Ivermectina, da Azitromicina , 
assim como diversos amigos e todos que utilizaram o 
protocolo de tratamento precoce não agravaram seus 
quadros e não precisaram de internações em UTI. Acho 
muito ruim desprezar o conhecimento de mais de 2000 
medicos que assinam o manisfesto dos médicos pela 
vida (https://medicospelavidacovid19.com.br/). Gostaria 
de informar ainda que mesmo que este comitê 
mantenha este parecer em nada vai mudar minha 
conduta , se eu ou qualquer familiar meu adoecer com 
COVID, iremos sim utilizar o tratamento precoce.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Vamos salvar vidas Amor ao proximo

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Fora cloroquina!! Fora ignorancia

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Os profissionais de saúde tem o dever e a obrigação de 
tratar os pacientes de acordo com os seus 
conhecimentos. Seja para COVID, oi qualquer outra 
patologia.

Gostaria de saber qual é o interesse em não administrar 
drogas de forma preventiva, ou mesmo paliativa e até 
curativa nas fases iniciais da doença.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Muitos textos estão confusos A forma das apresentações mostra tendência geral de 
somente valorizar a opinião de uma fração das condutas 
médicas da não intervenção precoce na doença. Faltou 
chamar os defensores da interferência precoce para 
participar. Ou seja. Excluiu-se uma fração grande de pontos 
de vista, sugerindo viés político na constituição do grupo. Vê-
se que mesmo os medicamentos com análises de curva com 
benefícios foram considerados não recomendados. A 
apresentação como feita ficou confusa e confusão permite 
manipulação. A apresentação ficou extensa e cansativa e faz 
as pessoas pararem e não participrem
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20/11/2021 Paciente Muito boa Se metade das, Pessoas foram curadas com o protocolo 
! Porque não divulgar ? 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

20/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, vocês estão completamente equivocados., A 
abordagem ambulatorial deve ser realizada e o 
TRATAMENTO PRECOCE EM TODAS AS FASES DA 
DOENÇA DEVE SER FEITO., MILHÕES DE VIDAS, 
INCLUSIVE A MINHA E DE MINHA FAMÍLIA, FORAM 
SALVAS COM OS MEDICAMENTOS REPOSICIONADOS, 
EVITANDO INTERNAÇÕES DESNECESSÁRIAS E GRANDE 
POSSIBILIDADE DE MORTE., 

ESTE GRUPO DE ESPECIALISTAS NÃO DEVEM TER VIVIDO ESTA 
DOENÇA NA PRÁTICA E DEVERIAM SALVAR VIDAS., ESTA 
PROPOSTA DA CONITEC TEM A NÍTIDA INTENÇÃO DE DEIXAR 
AS PESSOAS MORREREM SEM A AJUDA MÉDICA, O QUE NÃO 
OCORRERIA COM OUTRAS DOENÇAS QUE TÊM O 
TRATAMENTO INICIAL PARA QUE SE EVITE INTERNAÇÕES E 
MORTE.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Qualquer doença deve ser tratada desde o início mesmo 
antes do aparecimento dos sintomas.

20/11/2021 Paciente Ruim Os tratamentos ambulatorias sintomas covid sao 
essenciais para evitar internações pacientes. Amigos e 
parentes foram salvos graças a essa assistência prévia. 

Solicito atenção dos valorosos profissionais da saúde em 
nosso pais para que não deixem de tratar pacientes antes 
que os sintomas se transformem em casos graves. 

20/11/2021 Paciente Boa Usei medicação precoce e de tratamento contra a COVID Não

20/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive covid em nov 2019, fui tratada com corticoides e 
outros medicamentos e fui salva.

Nao

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Nao

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Na prática  vimos o quanto essas medicações foram 
Necessárias para diminuir a mortalidade causada pela Covid

20/11/2021 Paciente Muito ruim Eu gostaria de sugerir o tratamento precoce para a covid 
como protocolo nos ambulatórios da rede pública de 
saúde no Brasil.Podem ser prescritas vitaminas, 
complexos alimentares, Ivermectina.

Também é possível tratar a doença em suas fases com 
antiinflamatorios e anti coagulantes ., Eu e meu marido 
tivemos covid em abril/2021  e fomos tratados assim, 
passamos em pela doença.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim gostaria q os médicos tivesse autonomia de escolher o 
melhor tratamento para a covid19

a atitude escolhida pela conitec é um assassinato com os 
brasileiros no tratamento da covid19
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A inclusão detalhada do tratamento na fase viral da 
covid19

Detalhamento do tratamento na fase inflamatória 

20/11/2021 Paciente Boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento para covid salvou muitas pessoas 
próximas, é inaceitável a proibição do mesmo.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O Tratamento Precoce ainda não é reconhecido mas é este 
tratamento q salvou milhões de vidas inclusive em minha 
família  mais de 26. Efeito colateral quase inexistente. , Essa 
questão virou política!  Vidas sendo perdidas…Lamentável! 
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20/11/2021 Paciente Muito ruim "Que o paciente seja orientado pelo médico que, ""é o 
paciente quem tem a autonomia de receber ou não a 
forma de tratamento preventiva para COVID-19 e 
demais variantes que surgirão"". Pois, esta é a forma 
menos agressiva e que trás menores sequelas. A demora 
na medicação é o causador das consequências que 
surgirão."

Familiar meu falecido, após 150 dias d UTI, recuperado d C19 
em 3 semanas, foi a óbito após vencer inúmeras patologias 
neste período que surgiram. Acabou falecendo qdo estava na 
fase intercalando quarto e desmame. Mas, a baixa qualidade 
no atendimento de enfermagem lhe custou a vida , qdo 
começou a haver falhas na higienização fecal próximo às 
escadas... Teve sepse pela terceira vez... Não adianta ter toda 
medicação e cuidado com as comorbidades, se ocorrem 
falhas grotescas na manipulação do paciente. O sistema 
imune com certeza chegará ao seu limite. , No meu caso, 
fizemos tratamento preventivo em casa. Eu, esposa e filha. 
Evitamos todo esta tensão e falhas hospitalares, de 
profissionais desqualificados que insistem ter um emprego 
numa área que não deveriam estar. Me contaminem por 
estar frequentando o ambiente hospitalar. Por causa d um 
evento com intoxicação alimentar, entre abril a maio. Não 
tinha sintomas de c19. Mas, sempre q precisei voltar ao 
Pronto Atendimento perto d casa, para um novo 
atendimento aos meus desconfortos, antes d darem a 
medicação, me colocaram em observação com os suspeitos d 
c19. Isto aconteceu durante o mês e abril , umas 5 vezes. Não 
me davam medicação p c19. Pq não tinha os sintomas dele. 
Mas, fiquei horas, todas as vezes em sala com pessoas q 
estavam muito mal e subiam p o CTI. Até q em maio 
apresentei sintomas de C19. E procurei médico por fora d 
hospital q me cuidou com os preventivos. E saramos em 2 
semanas. Eu passei p minha família, pq só eu saia de casa. E 
no hospital me colocavam entre contaminados., E quando fui 
tratado com preventivo, resolveu. Não foi fácil e nem barato, 
mas, resolveu., , Agora, vcs querem mudar o que funciona 
porque? , Estão pensando nos pacientes ou em outras 
questões financeiras?, Vcs trabalham para quem?, Onde está 
a ética nós que se dizem profissionais?, E o juramento da 
profissão?, 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce é o óbvio para qualquer doença!! 
Fármacos utilizados no tratamento precoce. Como a 
ivermectina al em de apresentarem excelentes 
RESULTADOS ganhou o prêmio NOBEL de 2015. 

20/11/2021 Paciente Muito ruim

Página 895 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sinceramente não estou acreditando no que este comitê 
pretende com este parecer, os senhores realmente 
querem a morte de todos os que contraem essa 
doença? Como é possível a não recomendação de 
nenhum medicamento ou tratamento que 
comprovadamente tem se mostrado eficaz no 
tratamento precoce do covid-19. Eu tenho em minha 
família e entorno conhecimento de centenas de pessoas 
que não morreram e nem evoluíram na doença por 
causa do uso de ivermectina, azitromicina e vitamina. 
Não posso garantir qual destes 3 foi o mais eficaz, só 
posso dizer que nenhum deles causou nenhum mal aos 
que utilizaram e que nenhum paciente teve 
complicações nem sequer chegaram a ser internados 
por causa do covid-19., Aliás, dentre todos os meus 
amigos e conhecidos só perdi 2, com mais de 60 anos e 
com problemas cardíacos, que morreram de infarto e 
não exatamente da evolução da doença., O parágrafo a 
seguir é a prova incontestável da maldade e da 
malignidade do vosso parecer., ? O painel de 
recomendações considerou que, apesar de não poder 
descartar benefício e o medicamento ser relativamente 
seguro, no momento não há evidência suficiente para 
indicar o seu uso de rotina. , Os senhores sabem que 
existem benefícios e indecentemente atestam que não 
há evidências para indicar o uso, isso é muita hipocrisia, 
muita canalhice, mais de 600.000 pessoas morreram por 
causa desse vírus, com certeza um grande parte destas 
pessoas poderia ter sido salva se fosse altorizado e 
altamente recomendado o tratamento precoce com 
ivermectina, azitromicina e até hidroxicloroquina tanto 
que outros países inclusive a China adotaram o uso 
destes medicamentos com resultados positivos, muitos 
estudos científicos e muitos médicos renomados fizeram 
e fazem uso destes medicamentos com 100% de eficácia 
e nenhuma morte entre seus pacientes., RECOMENDO 
QUE SEJA ALTERADO POR COMPLETO ESTE PARECER E 
QUE OS MEDICAMENTOS QUE FAZEM PARTE DO 
TRATAMENTO PRECOCE AMPLAMENTE UTILIZADO 
DURANTE A PANDEMIA SEJAM INCLUÍDO E 
RECOMENDADOS PARA O USO A TODOS OS PACIENTES 

Nada mais

Página 896 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

QUE APRESENTAREM O MENOR SINTOMA DE COVID-19, 
MESMO QUE O DIAGNÓSTICO AINDA NAO TENHA SIDO 
CONFIRMADO, POIS OS MESMO NAO CAUSAM 
MALEFÍCIOS À SAUDE E PODEM SALVAR VIDAS 
DAQUELES QUE TEM PREDISPOSIÇÃO PARA A 
EVOLUÇÃO DA DOENÇA., , 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito ruim Porque os estudos favoráveis foram desconsiderados? Eu e 
minha família fomos tratados e ninguém teve que ser 
internado, e vários deles com comorbidades. 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito boa N N

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim Foi tratado com ivermectina, azitromisina, vítima C e zinco, 
tive uma excelente recuperação.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vocês estão interferindo no ato médico!!! Absurdo!!!

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Toda doença requer tratamento imediato. Temos no 
Brasil inúmeras experiências com êxito do uso dos 
medicamentos não recomendados no relatório. 

Não neguem a realidade. Pessoa da minha família usou 
medicamentos não indicados aqui e a doença não evoluiu. Eu 
não fui infectado, mesmo trabalhando diariamente durante 
toda a pandemia.
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Totalmente contra. O que dizer quando querem tirar 
autonomia de profissionais da área. Quem salva são às 
prevenções oferecidas com os cuidados de quem 
acompanha. Tive contato com 16 familiares tudo com 
COVID e fomos todos tratados com remédio preventivos.

Derrubem essa Tirania sobre os Profissionais da Saúde e 
Tratamentos Precoces que sempre teve eficiência sim.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O tratamento imediato, recomendado por médicos, é 
fundamental na preservação de vidas, seja nessa 
pandemia ou qualquer outro tipo de enfermidade. Em 
todas as doenças o médico tem total liberdade para 
reposicionar medicamentos e buscar curar seus 
pacientes.

Quem tenta proibir o uso de medicamentos para controlar 
ou atenuar os agentes infecciosos está politizando uma 
questão que é essencialmente de saúde pública.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Temos que tratar o C9vid, como todas as doenças, no 
início.

ANTIVIRAL FUNCIONA. MEDICAMENTOS FORA DA BULA SÃO 
USADOS HÁ ANOS EM TODOS OS PAÍSES DO MUNDO.

20/11/2021 Paciente Muito boa Apoio o Tratamento Ambulatorial Imediato no 
Tratamento da Covid 19

Eficácia Positiva no Tratamento Imediato, Excelente Resposta 
do Organismo

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Liberação imediata da liberdade dos proffionais médicos 
sobre a decisão de como se deve tratar a doença 
sarscov-2 

Meu irmão e outros amigos foram recuperados através do 
tratamento imediato ambulatórial com uso de medicamentos 
que hoje desejam proibir na rede sus tal como 
anticoagulantes, antibióticos, imunosupressores, etc. Somos 
testemunhas vivas que  ajudam a comprovar que tal decisão 
de restringir tal liberdade nos tratamento poderá ser FATAL 
para milhares de pacientes. O que poderá levar 
posteriormente à uma cobrança na justiça contra os 
participantes destas novas diretrizes.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce salvou muitas vidas. Isso é fato!! 
N pode ser desconsiderado a quantidade de 
profissionais envolvidos e o número de pacientes q 
recuperaram a saúde. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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20/11/2021 Paciente Muito boa tomei Ivermectina por um ano e nao contrai Covid! , 
Nao tive efeitos colaterais!

Acredito que o tratamento inicial e preventivo funcione!

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Que não retire a conitec que precisamos dela.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce é de extrema importância. , Isso 
deve começar já dentro de casa e principalmente dentro 
de qualquer pronto socorro. 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Tratamento precoce salva vidas no COVID 19.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Que possamos ter direito a tratar nossos doentes 
conforme nossas convicções médicas pessoais. , , , , 

Não

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Presenciei muitos casos próximos (amigos e familiares) 
que fizeram sim do uso do tratamento imediato, 
incluindo medicamentos com corticoide, e todos - 
TODOS - foram curados. Percebi no relatório que toda 
esta experiência, que médicos comprometidos em salvar 
vidas (no Brasil e no mundo) têm feito em prol da 
recuperação do paciente, foi totalmente 
DESCONSIDERADA pelos especialistas que fizeram o 
relatório. Pergunto: - qual destes especialistas trabalhou 
na linha de frete para salvar de todo seu coração uma 
vítima do COVID? Pergunto: qual a confiabilidade do 
banco de dados que foi realizada a pesquisa? Será que 
realmente o banco foi alimentado com todos os casos 
de sucesso? Porque é inacreditável e intrigante que a 
ciência não reflita os casos de sucesso que a vida tem 
demonstrado.

Médicos que trabalham na linha de frente, trabalhando em 
prol da vida de seu paciente, que têm experiência no 
tratamento imediato devem participar da elaboração do 
relatório que será usado como referência no SUS.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim ao tratamento precoce off label e de medicamentos 
reposicionamento.

Liberdade ao profissional médico de tratar seus pacientes 
com os medicamentos disponíveis e de forma precoce, assim 
que apareçam sintomas gripais ou que possam sugerir 
infecção por covid 19.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito ruim
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20/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce é de extrema importância para 
que não seja necessário internar quando já não se 
consegue respirar.

Como recuperado, tenho que dizer que se ao invés de terem 
me mandado pra casa, quando eu já tinha 30/40% dos 
pulmões comprometidos, tivesse ali, iniciado o tratamento, 
eu não teria que ter sido entubado e estar sofrendo a 8 
meses os efeitos desse pós-COVID.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A FAVOR DO TRATAMENTO PRECOCE CONTRA 
QUALQUER DOENÇA INCLUSIVE A COVID

A FAVOR DO TRATAMENTO PRECOCE CONTRA QUALQUER 
DOENÇA INCLUSIVE A COVID

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular sim! usar substâncias reposicionadas sim. Substâncias reposicionadas

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deveriamos permetir os tratamentos alternatives, que ja 
estão sendo usados por médicos, e com eficacia.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa A princípio, nao Nao

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Faço tratamento precoce desde o início da pandemia, 
sempre deu certo comigo E minha família.

Quero ter O direito de usar as medicações p tratamento 
precoce e também caso pegue covid. A escolha é minha e dos 
meus médicos!  

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Deveriam deixar claro que a ausência de evidência de 
benefício do uso de determinado medicamento no 
tratamento ambulatorial da COVID19, principalmente 
com certeza de evidência baixa, não é evidência de 
ausência de benefício., Também deveriam deixar claro 
que a avaliação realizada é de custo-efetividade, tendo 
em vista a aplicação de recursos do SUS e que, porém, 
se houver recursos disponíveis, como não há evidência 
de ausência de benefício, o medicamento avaliado pode 
ser utilizado no tratamento ambulatorial da COVID19., 
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20/11/2021 Paciente Muito ruim Devemos dar a liberdade para o Médico e seus 
pacientes tomarem a melhor decisão para o paciente., 
Existem vários tipos de remédio para gripe por exemplo, 
e de organismo pra organismo alguns desses remédios 
são mais eficazes que os outros, e quem vai decidir qual 
desses remédios pra gripe tomar, são os médicos e seus 
pacientes. , Sou completamente contra qualquer 
proibição de tratamento, cada ser humano é dono da 
sua vida, e deve ter o direito de se tratar da forma que 
achar necessário. , Pra que proibir algo que já acontece 
a dois anos?? Justamente agora que estamos enfim, 
saindo desse problema??? , Parece que o Brasil não sabe 
viver sem estar no caos!!!

Deixem o País seguir em frente, e em paz !!!

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vocês poderiam procurar fontes de informação com 
médicos que aplicam o protocolo imediato. Há toda 
uma metodologia robusta que comprovam a eficácia do 
tratamento na fase inicial da doença. Basta os 
integrantes desta instituição buscarem as fontes.

Busquem informações sem ideologias.

20/11/2021 Paciente Ruim Automia médica é imprescindível para o tratamento de 
qualquer doença.

Como impedir a autonomia médica que salvou inúmeras 
vidas, inclusive de meus familiares, meus colegas e minha? A 
serviço de quem e a que preço ?! 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Incluir o tratamento precoce e despolitizar a direção 
desse órgão 

20/11/2021 Paciente Boa

Página 901 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos os medicamentos devem permanecer, para 
atendimento das necessidades individuais de cada 
pessoa! O médico deve ter autonomia para escolha da 
medicação.

Meu marido teve covid em agosto de 2020! Durante 3 dias se 
auto medicou achando que as dores de cabeça e no corpo 
seria uma gripe! Na terceira dia, se deu conta de que só 
estava piorando , pois quase não levantava da cama e não 
sentia mais cheiros e nem gosto! Assim, telefonou para o 
serviço de emergência Help! Relatou ao médico de plantão os 
sintomas e foi medicado com corticoide( predisim), tilenol 
sinus, e antibiótico (azitromicina)! Em 24 horas, o quadro 
melhorou; 72 horas depois, ele já estava normal; sem 
qualquer dor leve! Apenas o paladar e olfato ainda não estão 
normais ! Tenho plena certeza de que se não houvesse a 
medicação ele teria sido internado! Pois a evolução da 
doença foi rápida! Então, digo que o tratamento precisa ser 
imediato! O Conitec poderá verificar esse relato junto à Help 
Emergências Médicas!

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Perdi um ente querido vacinado (2doses Coronavac) 86 
anos.,Apresentou primeiros sintomas, foi diagnosticado 
e tratado com apenas dipirona. No dia seguinte foi 
internado e morreu.

A esposa 83a quando chega em casa, começou com 
Ivermectina e Azitromina, foi internada,,se recuperou e votou 
para casa. O marido, não resistiu. p.s. Tratados em Hospitais 
diferentes .

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Por enquanto não Não

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito ruim Dar autonomia total aos profissionais  médicos para 
decidir

Não 

20/11/2021 Paciente Muito boa Não 
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20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sou favorável ao tratamento do COVI 19, nas várias 
fases específicas da doença ! Existem vários trabalhos na 
literatura nacional e internacional comprovando a 
eficácia de cada tratamento! É uma decisão que cabe 
apenas ao paciente e seu médico! Ao paciente que tem 
autonomia para escolher seu tratamento e ao médico 
que tem o conhecimento especializado e adquirido ao 
longo de vários anos em uma FACULDADE DE 
MEDICINA! O conhecimento e RACIOCÍNIO MÉDICO são 
adquirido especificamente e não não é possível 
encontra/lós no GOOGLE!!!!! Ou sequer nos jornais. 
Vários países também constataram a eficácia desses 
tratamento, má a decisão cabe ao paciente e ao seu 
médico. Jornalistas, políticos e outros profissionais não 
médicos não tem formação apropriada para julgar ou 
definir assuntos da área médica . 

A autonomia da conduta Médica deve ser preservada

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Por experiência própria, no uso da Ivermectina, como 
preventivo, tanto pessoal como em familiares. Passando 
por diversas situações de risco e acompanhando de 
perto, amigos e familiares, sendo tratados na associação 
de Hidroxicloroquina e Azitromicina. Acredito ser um 
relatório, pífio, desinformativo, descabido de 
observação prática e realista, aos resultados positivos 
que estes e outros medicamentos obtiveram, no 
tratamento preventivo e precoce. 

Sim, aspecto da desinformação, baseados em referências de 
outros países, outras realidades, sob o domínio da Bigtech,  
BigFarma e Extrema Impressa. 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

Página 903 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

20/11/2021 Paciente Regular Fui paciente diagnosticada com COVID19 , com 
comorbidades, obesidade mórbida 128kg ,   1,69m , 
hipertensa, hipotireoidismo. Felizmente fui tratada 
INICIALMENTE, com medicamentos que esse documento 
diz não terem comprovação de eficácia. Comecei o 
tratamento no primeiro dia de sintomas , febre, dor de 
garganta e dor no corpo. Fui acompanhada por um 
profissional através de teleconsulta. E anteriormente já 
fazia uso de Vitamina D , Vitamina C, Zinco e 
IVERMECTINA de quinze em quinze dias. Para aumentar 
minha imunidade. Tive um comprometimento do meu 
pulmão de menos de 40%, segundo exames realizados 
numa Santa Casa de Misericórdia, NÃO PRECISEI DE 
INTERNAÇÃO, fiz todo tratamento em casa 
acompanhada pelo médico que me atendeu, 
acompanhou desde o primeiro dia de sintomas. Estou 
viva graças a Deus que colocou em meu caminho um 
MÉDICO COMPETENTE E COMPROMISSADO COM A 
VIDA, A CERTEZA QUE ME RESTA HOJE É DE NÃO SABER 
SE ESTARIA VIVA SE TIVESSE QUE CONTAR CONTAR COM 
PROFISSIONAIS CERCEADOS NO SEU DIREITO DE 
EXERCER A MEDICINA E OUVIR A REALIDADE DE CADA 
PACIENTE. NÃO SOMOS MASSA, SOMOS INDIVÍDUOS 
COM NECESSIDADES INDIVIDUAIS. DEIXEM OS MÉDICOS 
LIVRES PARA TRATAREM SEUS PACIENTES COM 
EFICÁCIA, RESPEITO E DIGNIDADE. 

NECESSIDADE DE RAPIDEZ NO TRATAMENTO DE TODAS AS 
DOENÇAS, PESSOAS TEM QUADROS AGRAVADOS POR FALTA 
DE ATENDIMENTO OU INDISPONIBILIDADE DE 
MEDICAMENTOS, OU NA BUROCRACIA PARA CONSEGUI LOS.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Isso é incoerente porque algumas pessoas que conheço 
pessoalmente e parentes sofreram até receber o 
tratamento com os medicamentos ivermectina e 
hidroxicloroquina. Alguns médicos deram só dipirona e 
o quadro agravou rapidamente. Mas com esses outros 
remédios ou a situação reverteu ou não agravou 
rapidamente. O organismo dessas pessoas que conheço 
reagiu bem sim a essa medicação. Absurdo que em 
tempos tão terríveis, em que a prática demonstra a todo 
o tempo a máxima de Sócrates, queiram restringir o 
acesso das pessoas à uma medicação que funcionou sim 
para alguns casos. A própria vacina não é 100%, prova 
pública disso são os famosos que morreram mesmo 
tomando as 2 doses, pois os anônimos que morrem , a 
mesma situação nem são noticiados. Quanto à vacina, 
agora indicam uma 3a ou 2a dose se for a da Janssen, 
fora a do reforço. Só demonstra a inexatidão da ciência. 

Não se deve restringir nenhuma possibilidade de tratamento. 
Em tempos de guerra tudo o que for possível deve ser 
utilizado. O uso dessa medicação salvou muitos, e alguns 
pereceram, como tem sido com a vacinação, em que alguns 
morreram mesmo tendo tomado as doses. Absurdo 
restringir. Isso é política invadindo a área da saúde. É uma 
vergonha propor algo assim num momento como esse.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Que o tratamento deve ser iniciado imediatamente o 
diagnóstico 

Tive covid 19 fui tratado no primeiro dia que fui diagticado 
meu caso não evoluiu um companheiro de trabalho que 
escondeu a doença quando diagnóstico 12 dias após estar 
enfermos evoluiu a ponto de ser entubado

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce da Covid19 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

20/11/2021 Paciente Ruim Não Não acredito que a essa altura ainda estamos verificando se 
deve tratar os doentes. Isso é um absurdo. Deixem os 
médicos trabalharem!

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento precoce é boa prática para qualquer doença 
.

Entender causas de falta de resistência do organismos não 
seria verdadeira medicina?

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Vacinação experimental obrigatória é genocídio e em 
crianças é desumano.
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Na minha família direta que são mais de 50 pessoas , 
todos usamos o tratamento preventivo: ivermectina, 
vitamina D, zinco, vitamina C, e menos de 5% contrariam 
covid. E destes infectados todos fizeram o tratamento 
precoce, ninguém desenvolveu caso grave da doença.

Toda pessoa deve ter direito a escolher qual tratamento 
receber com orientação médica, diante de uma doença que 
não tem estudos suficientes. A Medicina é feita de 
experimentações, o risco deve ser decidido pelo paciente e 
seu médico. Sempre foi assim desde que o mundo é mundo.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa A covid precisa ser tratada

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Nao Gostaria q as pessoas tivessem o direito de fazer esse 
tratamento

20/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Gostaria de falar sobre o meu marido, que iniciou os 
primeiros sintomas de covid, tomou hidroxicloroquina, 
azitromicina e zinco e depois de alguns dias melhorou 
completamente. Eu não peguei covid, mas tomo 
regularmente anticoagulante pois tenho trombose. 
Morro de medo de pegar Covid-19, apresentar 
trombose e não ser possível ser tratada com 
anticoagulante, posso ter alguma tromboembolia 
pulmonar e morrer. Também faço uso de ivermectina 
para Tratamento de profilaxia e até agora, graças a Deus 
eu não peguei covid.

O aspecto que gostaria de comentar é que o Brasil é um país 
livre e democrático. As vacinas estão apresentando muitos 
efeitos adversos graves e muitos óbitos. As vacinas não são 
esterelizantes e não impedem o contágio e a transmissão da 
doença. Muitas pessoas, como eu, não podem tomar as 
vacinas, porque elas causam trombose e precisamos do 
tratamento precoce com medicamentos repisicionados. Os 
médicos precisam ter autonomia para rejeitarem aos 
pacientes os medicamentos que eles considerem melhor para 
cada paciente, com base nos seus estudos, nos artigos 
científicos e nas suas experiências clínicas, afinal não estamos 
numa ditadura né!

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Eu e minha família fazemos uso profilático de 
azitromicina e ivermectina, não houve efeito colateral 
em ninguém. Esses medicamentos tem se mostrado 
eficaz em diversos estados que os utilizaram., Médicos 
comprometidos com a vida humana mostram a todo o 
tempo os benefícios e quantas vidas salvaram., Negar 
fatos e evidências nessa altura do campeonato é de uma 
falta de responsabilidade do mais alto nível.  Vidas estão 
sendo salvas, é isso que importa., , 

Tratamento profilático com todos esses medicamentos que 
vocês querem retirar  é o direcionamento, barato e eficaz, 
não traz lucros aos grandes laboratórios. VIDAS É O QUE 
IMPORTA! Trabalho sério como esse com viés duvidoso.
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20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Sempre sugerir que a CONITEC possa basear sua diretrizes 
nas mais rigorosas evidências científicas para que as 
propostas de protocolos possam ser verdadeiramente 
seguras para a população brasileira. 

20/11/2021 Paciente Ruim "Muito ""Cherry Pincking"" nos paper selecionados para a 
meta-analysis., Gostaria de ver um relatório, com esse 
mesmo rigor e critérios, para avaliar os estudos conduzidos 
nas fases 1, 2 e 3 na elaboração das vacinas. "

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta deve ser feita para incluir os medicamentos 
usados na prática contra os efeitos da COVID.

É um absurdo uma comissão TÉCNICA não verificar o que é 
usado na prática do dia a dia, e seus excelentes resultados.

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento precoce resolve Tratamento precoce resolve

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço pessoas que, com sintomas do Covid 19, fizeram 
tratamento com Hidroxicloroquina, Azitromicina e 
Invrrmectina ficando curadas sem necessidade de 
internamento hospitalar 

20/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Como sou profissional da saúde e trabalho em rede 
pública de saúde , vi como é necessário o tratamento 
inicial oi precoce sim , isso deve ser levado a diante , 
vidas serão salvas !um absurdo oque estão querendo 
fazer !

Não 
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20/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, pq eu tenho mais de 20 pessoas da minha família 
que foram tratadas com este tratamento precoce, e 
salvas sem internação, o q vcs estão fazendo sim é 
genocídio, proibir médicos de cumprir o seu papel e 
salvar vidas com medicamenhos sim de eficácia 
comprovada, vidd milhares de médicos que usam e 
salvam sim, só não  vê quem não quer e está 
comprometido com estas organizações criminosas que 
estão por trás só de lucros exorbitantes, vide  estss 
laboratórios que estão lucrando muito com vacinas, 
estas sim, stm eficácia e com inúmeros efeitos 
colaterais, estas sim, estão matando jovens e velhos que 
deveriam estar imunizados, e ao contrário , quando 
infectados não sobrevivem.

Ja dei o meu testemunho acima.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Levem em consideração milhões de vidas salvas com os 
medicamentos reposicionados., Os médicos devem 
atender às pessoas no ambulatório com os 
medicamentos reposicionados quando da replicação 
viral e assim evitar internações e mortes., 

Medicamentos off label são utilizados em grande escala para 
inúmeras doenças, para o covid 19 também deveria, respeite 
a liberdade e autonomia médica. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sei de pessoas que conseguiram resultados com os 
tratamentos

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve ser acresecentado tratamento precoce para Covid 
19.

Com o tratamento precoce da doença muitas vidas serao 
salvas, a menos que o objetivo. De voces nao seja salvar vidas.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento precoce obrigatório, 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Revisar tudo e incluir todas as formas em uso pelos 
médicos no Brasil e exterior dentro do tratamento 
precoce do American Journal of Medicine.

As instituições em parceria com fabricante de respiradores 
pulmonares deveriam propor uma grande capacitação de 
médicos pelo país  além da aplicação do corticóide , dos 
anticoagulantes, dos antibióticos, dos antitérmicos  , da 
utilização da instrumentação associada ao tratamento 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Minha família inteira e do meu cônjuge, e muitos amigos e 
conhecidos usam Ivermectina. , Alguns tiveram covid, não 
apresentaram sintomas graves,  usaram  Reuquinol e 
Azitromicina e apenas um foi hospitalizado.

Página 908 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

20/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento precoce foi fundamental para mim agradeço a 
toda equipe de profissionais da saúde pelo exelente trabalho

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim E PRECISO URGENTEMENTE COLOCAR A MEDICAÇÃO DO 
TRATAMENTO PRECOSE. CUIDE QUE ECERMECTINA. 
PARA SALVAR VIDAS.

Tratei minha cunhada na minha casa com os remédios do 
tratamento precisei e ela foi curada sem internação. 
Evermectina,azitromicina,vitaminada D de 70000 ui. 
Hidroxicloroquina.Vitamina C, vitamina A. Salvem vidas por 
amor a Deus!!!

20/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria da aprovação do tratamento precoce da Covid 
19 para todo Brasil, pois foi o tratamento que me 
ajudou a combater a doença. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito boa O Tratamento Precoce salvou minha vida e de meus 
familiares e muitos amigos.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não Tá tudo  bem claro

20/11/2021 Paciente Muito boa

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Cuidei de um irmão que recebeu corticóide, 
anticoagulante e antibióticos, sendo salvo da morte. Ele 
já estava com 25% dos pulmões tomados e isso iria 
progredir para a morte. Um médico do grupo Médicos 
pela Vida o salvou. Não permitam que pessoas morram 
sem tratamento. Honrem o juramento de Hipócrates. 
Não importa a natureza do agente etiológico; importa 
que ele causa sintomas tratáveis e que regridem, se 
houver intervenção em tempo hábil. Não matem a 
população!!!

20/11/2021 Paciente Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fiz uso da Ivermectina, pois tive contato com duas 
pessoas que testaram positivo para COVID, todos que 
fizeram o uso não adquiriram a doença, antes das 
vacinas. Além de acompanhar vários amigos e familiares, 
que ao utilizarem ivermectina é demais drogas 
reposicionadas não evoluíram para a forma grave. Duas 
que não utilizaram evoluíram com gravidade, são 
pessoas jovens e sem doença prévia . Uma dessas 
pessoas, um amigo, até hoje está com sequelas 
Pulmonares, após 6 meses que teve a doença. Quanto 
ao uso do corticoide após o período de replicação viral, 
muitos pacientes apresentaram uma boa resposta, pois 
um filho de uma amiga estava com 70% do pulmão 
comprometido, teve uma ótima resposta com o uso do 
corticoide. Favor comissão e especialistas, vejam os 
estudos que demostram a eficácia dos medicamentos 
que foram reposicionados. Vejam o número de óbitos 
nos municípios que adotaram o tratamento inicial para 
os que não utilizaram. Vejam o número de óbitos 
proporcional do estado de São Paulo. Interessante que 
nem um presídio e hospitais Psiquiátricos não tivemos 
surtos grandes no número de casos, lembrando que 
nesses ambientes se trata parasitas e escabiose. 
Infelizmente são remédios baratos e com quebra de 
patentes. 

Vejam os estudos científicos e a quantidade de pessoas que 
sobreviveram a doença e sem sequelas, com o uso dos 
medicamentos reposicionados. Além da dedicação de vários 
médicos que estavam e estão na linha de frente, com estudo 
e salvado vidas. Mais empatia!! 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento deve ser direcionado e recomendado por 
quem está tratando diretamente (médico e equipe de 
enfermagem) e está em contato com o paciente. Já 
existem inúmeros relatos, no Brasil e no mundo, de 
pacientes tratados com sucesso e que não foram a óbito 
em virtude dos tratamentos feitos, de acordo com 
aquele paciente e suas características. A escolha ou não 
do tratamento deve ser decisão única e exclusiva do 
médico, como no caso de outras enfermidades., Sou 
contra o não tratamento das pessoas. , Essa proposta 
nem deveria ter sido apresentada.

Fico admirado em ver que a CONITEC tenha apresentado essa 
proposta.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Que os médicos possam tratar os pacientes com 
liberdade!

Não
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estou ciente de que  existe sim tratamento pro COVID. A 
vacina é prevenção não tratamento. Como que podem 
usar algo tão novo e experimental  e negar produtos 
que já estão a décadas no mercado e que não causam 
efeitos colaterais, como é o caso da ivermectina, 
hidroxicloroquina 

Existem várias estudo clínicos que comprovam a eficácia da 
ivermectina, e hidroxicloroquina. 
http://conitec.gov.br/conitec-abre-consulta-publica-sobre-
diretrizes-brasileiras-para-tratamento-medicamentoso-
ambulatorial-do-paciente-com-covid-19

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incluir que a doença deve ser tratada com os 
medicamentos já receitados por vários médicos no Brasil 
e no mundo, para as várias fases da doença, e que 
salvaram milhões de vidas.Tenho vários familiares e 
amigos que foram tratados com sucesso, utilizando o 
protocolo precoce, e que sequer precisaram ser 
internados., Deixar as pessoas morrerem sem 
tratamento, quando este existe e é comprovado pela 
experiência de milhões de sobreviventes, é um crime 
contra a humanidade. 

A medicina e a ética devem ser consideradas para 
estabelecer o tratamento, não a política. Afinal, são vidas que 
estão em jogo.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce já consagrado. Uso da ivermectina

20/11/2021 Paciente Muito ruim Sou paciente recuperado, internado por 11 dias em 
enfermaria, fiquei somente no catéter, tendo 75% dos 
pulmões infectados, tratado com azitromicina, 
anticoagulante, corticóide e demais medicações.

O tratamento precoce é do extraordinária importância.
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Existem diversas formas de tratamento investigadas e 
comprovadas, tanto quanto possível, nas três fases da 
COVID-19, com ênfase para as duas primeiras, viral e 
inflamatória. A melhor posição a este respeito é a do 
CFM, que deixa aberta a autonomia médica para, de 
comum acordo com o paciente, escolher a mais 
adequada. A se manter o atual relatório, sem essa 
abertura, este corre o risco de descrédito por parte 
significativa da população e da classe médica. O que o 
MS deve transmitir agora é confiança. O relatório, como 
está, não contribui para isso.

Pelo menos dois grandes protagonistas da indústria 
farmacêutica já foram a público com testes avançados de 
medicamentos para tratamento da doença. Isto não exclui, 
pelo contrário, reforça as possibilidades de medicamentos 
reposicionados com testes reais mais avançados e bem 
sucedidos. Importantíssimo desconsiderar as pressões 
econômicas e políticas que poluem o cenário. Os tratamentos 
existentes, principalmente na fase viral da doença, salvam 
vidas. É isto que importa.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Um absurdo proibirem o uso de medicamentos, já 
constatados por milhares de pessoas, para a melhoria 
do COVID. Eu mesma fiz o tratamento e não tive nada 
sério com esta doença. Muitos familiares também 
ficaram ótimos com muitos dos medicamentos que 
vocês estão querendo proibir. Absurdo, absurdo

Infelizmente estão usando esta doença politicamente

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento foi de suma importância para a cura do COVID-
19 contraida por meu filho, com 3 dias, ele já estava em 
plena recuperação 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento com medicamentos salvou milhares de vidas e 
evitou milhares de internações, sua eficácia foi comprovada 
por centenas de estudos.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve haver tratamento preventivo da COVID. 
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20/11/2021 Paciente Muito ruim Meu filho teve covid e se não começaremos o 
tratamento  com anti inflamatório  imediatamente  
provavelmente teria morrido  esperando os cinco dias 
que mandaram.Mesmo começando no segundo dia ,aó 
final estava com 25% do pulmão  comprometido..Perdi 
familiares e amigos  que aguardaram em casa seguindo 
instruções  de médicos  incapazes . O que estão  
tentando  fazer impedindo isso é  assassinato.Nunca 
houve uma doença  no mundo que o médico.  Fosse 
impedido de trabalhar.Que lobby  é  esse? Não 
precisaremos mais  for]mar médicos  no mundo basta 
agora  aguardar as instruções  de tecnocratas e 
indústrias farmacêuticas. Onde pretendem chegar?

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos trabalharem e o paciente escolher o 
médico 

Na minha família 5 pegaram Covid o único que não tinha 
plano de saúde foi se tratar no SUS quase morreu só não 
morreu porque minha esposa o levou numa clínica particular 
fizemos o tratamento e em três dias já estava bem e 
Lamentável a políticagem sobre a covid 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito ruim Não Quero relatar que em 05/12/2020 fui diagnosticado com 
Covid-19. Ao quarto dia de sintomas iniciei tratamento com 
hidroxicloroquina (400 mg) = 1 comprimido por dia + 
azitromicina (500 mg) = 1 comprimido por dia + zinco (50 mg) 
= 1 comprimido por dia. Fiz esse tratamento por 7 dias 
consecutivos. Não tive nenhum sintoma grave. Não precisei ir 
para hospital e me recuperei totalmente. O mesmo 
aconteceu com mais seis parentes próximos (meu irmão, 
minha irmã e mais 4 sobrinhos). Todos nos recuperamos 
completamente sem necessidade de internação. Tenho vários 
conhecidos que viveram situações muito semelhantes. Por 
isso estou totalmente convencido de que tratamento 
ambulatorial, iniciado precocemente, é eficaz para a cura da 
Covid-19. Portanto, repudio veementemente a proposta da 
CONITEC de não recomendar esse tipo de tratamento. 
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Recomendo o tratamento imediato  da Covid 19 com o 
uso de medicamentos reposicionados pois foi assim que 
meu filho teve rápida  recuperação, sem necessidade de 
internação  e não  ficou com nenhuma sequela.Eu 
mesma,sem ter a doença, fiz uso das mesmas 
medicações, como forma de me proteger do contágio  e 
fui muito bem suscedida.

Acho que o médico  deve ter total liberdade para  tratar seu 
paciente e de comum acordo com ele,prescrever os 
medicamentos que julgar adequados para evitar que a 
doença  piore.Isso pode incluir medicamentos  off label ou 
reposicionados.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Apenas que em vez de considerar os especialistas que 
investigam a meses, considerassem os médicos que 
trabalham a anos e estão diretos ligados com a 
realidade e tem salvo vidas.

Sim, independente do que pensam, deveriam ouvir as 
pessoas pois sou prova viva da eficácia do tratamento 
precoce, eu fui curada. Conheço muitos que também foram. 
Apoiar esse tipo de proposta que despreza a opinião de 
vários médicos respeitosos que trataram seus paciente e 
salvaram vidas,  na minha opinião essa proposta é um crime.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A compra dos medicamento para o uso precoce já 
estudados e cientificamente comprovados a eficácia e 
liberação para a populaçao.

Minha família fez e faz uso do tratamento precoce enquanto 
existir o risco de covid 19.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce A favor dos protocolos usados precocemente 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Absurdo dizer não ao tratamento precoce. 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "NÃO EXTRAIR qualquer tipo de medicamento para o 
TRATAMENTO PRECOCE da doença COVID 19, que muito 
pouco se conhece., PERMITIR TOTALMENTE que o 
Profissional de saúde "" MEDICO "" , seja os mais 
CAPACITADOS para essa AVALIAÇÃO, pois 
comprovadamente estando na linha de frente dos 
atendimentos, saberão diagnósticar com maior eficácia 
qual o TRATAMENTO e MEDICAMENTO a ser feito na 
quele momento!"

Todos esses MEDICAMENTOS citados, foram utilizados em 
larga escala ,primeiro aqui no Brasil  e posteriormente no 
mundo, e recebemos até ELOGIOS por sua eficiência no 
Tratamento Precoce da doença., Não entendo o porque 
dessa CONSULTA., Deveríamos se coletar cosentrar em 
descobrir MAIS  MEDICAMENTOS ou Vacina, para a 
Contenção ou Erradicação da doença e de preferência a 
custo significativamente BAIXO, e não inviabilizar esta 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Poderia ter sido feito há mais tempo , teria sido útil para 
combater a desinformação e  os tratamentos inúteis e 
perigosos 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Desconsiderar tudo que prejudique a ação médica de 
tratamento em todas as fases. Os médicos tem que ter 
autonomia e recursos para salvar vidas.

A doença tem TRATAMENTO e CURA através dos inúmeros 
protocolos de médicos que estudam, aplicam e obtém 
resultado VIDA! Todos os recursos para tanto 
obrigatóriamente devem ser mantidos. TODOS os 
medicamentos que estes médicos utilizam devem ser 
permitidos, facilitados e estarem disponíveis!!!! Pelo amor de 
Deus!

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Fiz uso do tratamento precoce e tambem indiquei aos 
meus pacientes

As pessoas que fizeram uso tiveram remissão rápida dos 
sintomas,sem necessidade de internação comprovadamente.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim..., Gostaria que o tratamento precoce fosse adotado 
pelo SUS, pois o tratamento off-label esta salvando 
vidas., Toda doença precisa ser tratada na fase inicial, 
para que se tenha chance de cura., Ademais, os 
remédios do tratamento precoce trazem o mínimo de 
efeitos colaterais, pois são poucos os dias de uso. , 
Grato...

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Acho que a medicina entende que o paciente deve receber 
tratamento eficaz antes que o quadro de saude evolua 
negativamente.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce já! Viva Bolsonaro ele tem razao!

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Que seja efetuado pelo .SUS o tratamento ambulatorial de 
Covid.com a doação dos medilamentos necessários.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Inserir o tratamento precoce. , , 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não. Só acho que vocês estão querendo proibir algo que 
FUNCIONA., , Ponham a mão na consciência!, , 
Simplesmente deixem livres os médicos e pacientes que 
que querem se tratar com tratamento precoce, como o 
Conselho Federal de Medicina já se posicionou! Só isso.

Não.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os médicos devem ter autonomia de prescrição e os 
pacientes acesso a eles. 

20/11/2021 Paciente Muito boa
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20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim NÃO  há incertezas sobre o benefício do uso de 
anticoagulantes, budesonida, colchicina, ivermectina,, 
nitazoxanida  em pacientes em tratamento 
ambulatorial, PELO CONTRÁRIO, A PRÁTICA 
AMBULATORIAL , BEM COMO VÁRIOS TRABALHOS TÊM 
DEMONSTRADO O BENEFÍCIO DAS MESMAS, QUE 
DEVEM SER INDICADAS no tratamento ambulatorial da 
covid-19. NO QUE SE REFERE AO USO DE PLASMA 
COVALESCENTE, ESTE ALÉM DE NÃO DEMONSTRAR 
BENEFÍCIOS , TEM GERADO NOVAS MUTAÇÕES. Por sua 
vez, azitromicina e, hidroxicloroquina  TAMBÉM 
MOSTRAM  benefício clínico e, portanto, DEVEM ser 
utilizados no, tratamento ambulatorial de pacientes com 
suspeita ou diagnóstico de covid-19. Dessa forma,, AS 
tecnologias em saúde avaliadas DEVEM SER  INDICADAS 
para uso de rotina no tratamento, ambulatorial do 
paciente com suspeita ou diagnóstico de covid-19.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Impedir o uso dos medicamentos disponíveis para 
atendimento imediato equivale a sentença de morte aos 
pacientes infectados com a covid 19, enquanto as vacinas 
sem eficácia e segurança comprovadas estão se tornando 
obrigatórias. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os medicamentos para o tratamento precoce da covid-
19 salvam vidas e devem ser recomendados no SUS.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Incluir o tratamento inicial referente a covid 19 com 
ivermectina e hidroxicloroquina.

Quase a totalidade das pessoas na minha cidade tiveram 
tratamento inicial por meio de ivermectina e 
hidroxicloroquina e não houve evolução da covid 19.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Trata-se de uma doença nova. , Não podemos dar as 
costas para as possibilidades 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Mudá-lo no seu cerne. Voltamos ao tempo do Mandetta: se pegar Covid, fique em 
casa, não vá ao médico. Espere piorar, vá ao hospital, seja 
entubado e morra. Vergonhoso. Estamos à mercê da 
incompetência., O relatório desconsidera o trabalho de 
milhares de médicos, corajosos ao se rebelar contra o 
establishment, que salvaram vidas usando medicamentos 
que estão aí condenados.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor do tratamento ambulatorial precoce.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O povo é prova viva que o tratamento funciona,qual o 
objetivo dos especialistas?Enganar e matar pessoas não 
é um bom objetivo,as pessoas devem se manifestar e 
exigir que o tratamento seja feito para salvar pessoas

Nao

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deve permitir o tratamento. Não o fazendo vocês serão 
responsáveis por mais vidas perdidas.

Onde esse comitê está com a cabeça que não considerou aas 
vidas salvas aos milhares por tratamentos alternativos. Tive 4 
familiares salvos e recuperados em poucos dias., 

20/11/2021 Paciente Boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce SIM. Por quê? Porque é um direito 
do paciente decidir o que deseja para sua saúde. É um 
direito do paciente decidir e o direito do médico 
também. 

CF/88. Art. 5° liberdade!

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todas as drogas que estão sendo questionada sua 
eficácia , estamos vendo excelente resultado na prática ! 
Devem ser incluídas no tratamento ambulatorial para 
Covid

Temos muitos trabalhos e grupos de estudos pelo mundo 
todo demonstrando a eficácias destas drogas ! Só o uso  de 
plasma convalescente não deve ser usado ! 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento deve seguir o procedimento de outros 
especialistas que não tenham viés ideológico

Parem de se achar os únicos que entendem do assunto 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Temos o DIREITO so Tratamento Precoce do COVID que 
salvou mulitas vidas evitando internacoes INCLUSIVE

Ha que se considerar a forma mais efectiva de tratar a 
doenca e onerar menos ao Pais
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É direito de todo cidadão o acesso ao tratamento 
precoce e preventivo através do Sus podendo fazer uso 
de quaisquer medicamentos já testadoa e com bons 
resultados.

20/11/2021 Paciente Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O princípio das liberdades é garantias individuais está 
sendo ferido na sua essência. 

Não sou obrigado a me submeter ao controle da criminosa 
indústria farmacêutica global. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim No meu parecer estão querendo deixar os brasileiros 
morrer, isso é crime

 Mais respeito ao povo

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim """Negar a eficácia dos tratamentos aumenta o risco de 
COVID-19 se tornar endêmico; , e aumenta a 
mortalidade, morbidade e danos colaterais."" (Fonte: 
https://ivmmeta.com/)"

"""Negar a eficácia dos tratamentos aumenta o risco de 
COVID-19 se tornar endêmico; , e aumenta a mortalidade, 
morbidade e danos colaterais."" (Fonte: 
https://ivmmeta.com/)"

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Tratar a covid logo no início pra diminuir a carga viral Toda a família fez tratamento , Mais de 50 pessoas, Zero 
internamento, Todos bem

20/11/2021 Interessado no 
tema

Boa o tratamento precoce deve ser amplamente divulgado e 
implementado em toda rede de saude publica do pais

20/11/2021 Paciente Ruim Eu e minha família fomos infectados pelo Covid 19, o 
médico que nos atendeu seguiu o protocolo 
recomendado por vários médicos, que lutam para salvar 
vidas e evitar internações. Sou usuária da 
hidroxicloroquina, tenho uma doença autoimune, 
medicação que para mim foi fantástica, redução de 
dores reumáticas em 90%. Este vírus já causou muitos 
problemas, inclusive emocionais, deve ter um 
tratamento inicial eficiente, o paciente tem o direito de 
escolher junto com seu médico o caminho a seguir. 
Tomaria novamente todas as medicações que me foram 
prescritas.

Uma doença grave deve ser tratada com eficiência desde o 
começo. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa ñ não
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20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa NAO NAO

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce funciona Vergonhoso impedir que as pessoas se tratem precocemente 
e sobrevivam 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todas as pessoas que vi sair bem dessa doença 
utilizaram o tratamento precoce. Já estamos acordando 
e sabemos que tudo que vcs proíbem então deve ser 
bom...Vcs deveriam ter vergonha e medo do resultado 
final para pessoas que fazem isso contra a 
humanidade!!!

20/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. O tratamento ambulatorial dos sintomas da COVID 
deve ser amplamente divulgado e indicado.

Eu, meus familiares e vários amigos, após início dos sintomas 
de COVID (confirmada através de exames), fizemos o 
tratamento com Ivermectina, Prednisona e Azitromicina, 
obtendo plena recuperação.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Num momento como esse limitar ou proibir qq ação de 
tratamento é crime contra a vida

20/11/2021 Paciente Muito ruim Todos os doentes têm o direito de serem tratados.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Sim. Os remédios agora ""contra indicados"" nesse 
relatório são os que salvaram milhões de vidas, inclusive 
do meu filho. São remédios baratos, muito eficazes e 
com efeitos colaterais conhecidos, ao contrário de tudo 
que está saindo de novo, que não se conhece efeitos a 
longo prazo. Tirar esses medicamentos do SUS é tirar a 
oportunidade de milhões de pessoas que dependem do 
SUS para se tratar. É deixar os menos favorecidos sem 
esse direito e utilizar neles novas drogas 
EXPERIMENTAIS, já que por serem novas não se conhece 
efeitos a longo prazo"

A CONITEC deveria ao contrário de proibir ou restringir 
medicamentos responsáveis até agora pela cura de maisde 
80% da população, incentivá-los e distribuí-los amplamente. 
Salvar vidas deve ser o objetivo.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Tive Covid 19 ano passado, fiz o tratamento precoce com 
toda recomendação indicada por médicos adeptos a ela., Não 
tive qualquer problema quanto a minha recuperação. Nem a 
hospital fui, tudo se resolveu perfeitamente. 

20/11/2021 Paciente Muito boa
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não é possível ler a íntegra do relatório, está fora do ar. 
Porém médicos competentes que leram antes dele sair 
afirmam que este relatório está enterrando o 
tratamento precoce e inicial da covid, portanto acho um 
absurdo, pois eu uso ivermectina e nitazoxanida desde o 
início e não tive sequer uma gripe desde então. 

Diante de milhares de médicos no mundo todo que estão 
tratando seus pacientes com medicamentos antivirais e 
obtendo ótimos resultados, me parece que este comite 
preferiu fechar os olhos para os estudos da ivermectina, 
nitazoxanida, azitromicina, cloroquina, que estão bem 
avançados no mundo como tratamento da covid. Então vai 
aqui meu repúdio a esse relatório que pode proporcionar a 
morte de milhões de pessoas. Deixem os médicos trataram 
seus pacientes, deixem os médicos salvarem vida.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deveriam retirar do texto o não uso da ivermectina e 
demais medicamentos q tanto ajudaram a muitas 
pessoas 

Eu presenciei uma pessoa q tomou a ivermectina no 3º dia de 
sintomas da Covid e a doença não foi adiante. Foi feito o 
exame e constatada a covid e a pessoa se recuperou 
totalmente. 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado com azitromicina e corticoides com 
resultado muito rápido e eficaz.

Acho um erro limitar a ação do médico.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Tive a COVID 19 e iniciei o tratamento com medicação 
incluída no presente relatório (Hidroxicloroquina, 
Azitromicina, Ivermectina  , etc) e obtive sucesso em 
melhorar já nas primeiras 24h. Não fui hospitalizado, 
segui orientações e estava recuperado em poucos dias.

Os pacientes de minha família (4), com idades variando entre 
27 e 63 anos, foram medicados da mesma maneira e todos 
foram curados, sem internação. O início do tratamento 
rápido  e a utilização destes medicamentos foi de suma 
importância.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, deveria ser incluído o tratamento precoce e 
preventivo

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Nao Nao

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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20/11/2021 Paciente Boa Aprovação do tratamento precoce. Evitando 
internações. 

Todos da minha família: eu, esposa, filhos, avós e tios, 
fizemos o tratamento e ninguém precisou de internação. Isso 
sem contar que também as diaristas e suas famílias que 
tiveram Covid, ninguém precisou ser internado.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, eu e meus 2 irmãos fomos tratados por ótimos médicos. 
E vencemos o COVID 19. Tratados com medicações, como: 
Azitromicina, corticoide, anti virais, vitaminas, zinco. E no 
meu caso com antigoagulante, porque tenho problema de 
coagulação. , Vencemos a doença com tratamento, nossos 
médicos não deixaram nosso estado de saúde piorar.

20/11/2021 Paciente Muito ruim PESSOAS PRECISAM SER TRATADAS INICIALMENTE PARA 
QUE SEJAM SALVAS., NÃO PODEMOS IGNORAR AS 
MILHÕES DE VIDAS SALVAS PELO TRATAMENTO 
AMBULATORIAL COM OS MEDICAMENTOS 
REPOSICIONADOS., OS MÉDICOS DEVEM CONTINUAR 
SALVANDO VIDAS.

Ainda não compreendo o porquê dessa atitude contrária à 
utilização de uma forma para tratar pessoas. Já vi e 
presenciei diversas pessoas sendo salvas de internamento e 
da própria doença através do uso dessa metodologia.

20/11/2021 Paciente Ruim O tratamento precoce pra Covod funciona muito bem e 
salva vidas.

Medicamentos são de extrema importancia

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Quero comentar que graças ao tratamento que vocês 
recomendam não usar, minha esposa está viva. Quando ela 
pegou Covid o próprio médico disse que aquilo não era nada, 
era apenas um resfriado e a mandou tomar Dipirona (qual a 
evidência científica para Dipirona?) e que fosse pra casa, 
aquele famoso “fique em casa até sentir falta de ar”. Neste 
momento ela só foi piorando, morrendo aos poucos, e graças 
a nossa atitude em procurar OUTRO médico e particular que 
ela foi curada. O outro médico prescreveu tudo isso que 
vocês NÃO recomendam, ela seguiu o protocolo e tomou, no 
outro dia já era outra pessoa, totalmente recuperada!, Peço 
atenção a vocês, estou dando um relato que vivo dentro de 
casa, e não foi só com ela, foi com minha mãe também., 
Então muita atenção ao dizerem que algo não funciona em 
um momento muito delicado como este, muitos que 
acreditaram nisso estão mortos hoje. Trabalhem para 
proteger a vida das pessoas, por gentileza., Deixem somente 
a mídia fazer o terrorismo, vocês não precisam disso, foquem 
em salvar vidas, coisa que estes medicamentos fazem., 
Obrigado.
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20/11/2021 Paciente Muito boa Minha família pegou covid e tomamos as medicações precoce 
e ficamos muito bem 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tenho conhecidos que usaram o tratamento precoce 
com Ivermectina, Azitromicina e Zinco e ficaram curados.

O lobby da big farma deveria ser criminalizado.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vamos tratar com medicamentos antivirais que já 
salvaram vidas, pois as vacinas estão se mostrando 
ineficientes 

Não sejam políticos, salvem vidas.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É um absurdo indicar que não há tratamento para 
imediato para Civid 19. Isso chega ser extremamente 
danoso à população. Tem tratamento imediato sim para 
Covid 19, com várias medicações, inclusive ivermectina. 
Vamos combater isso. Povo não pode morrer sem 
tratamento., Gostaria de alterar sim, para que diz que 
ivermectina, hidroxocloroquina não são recomendados 
para tratar Covid 19. Porque é recomendado sim e há 
inúmeras evidências cirentíficas sim.

20/11/2021 Paciente Muito boa

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

20/11/2021 Paciente Muito ruim Nao Nao

20/11/2021 Paciente Muito ruim O texto está completamente equivocado Quem está por trás de tal proposta ? Não tem nem o que 
comentar.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou contra o que pretendem fazer. Médicos tem que ter 
sua autonomia para prescrever medicamentos aos seus 
pacientes! 

Nao

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Acredito no tratamento para total recuperação do Covid

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Ruim Voces não levaram em consideracao milhoes de pessoas que 
foram tratadas com os medicamentos que voces nao 
recomendam, voces nao recomendam mas tambem nao 
podem afirmar que o medicamento agrava. 
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os pacientes precisam ser tratados desde o início da 
infecção pelo coronavirus

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Liberação das medicações off labe para tratamento na 
fase inicial da COVID 19.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Absurdo quererem absolutamente NÃO TRATAR esta doença! 
Tem tratamento!

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Mais clareza com o povo

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim PERMITIR O USO DOS MEDICAMENTOS ATÉ QUE EXISTA 
TRATAMENTO COMPROVADAMENTE EFICAZ 

SEMPRE QUE HOUVER VÁRIOS PROCEDIMENTOS PARA UMA 
DETERMINADA OCORRÊNCIA CLÍNICA, É POR QUE NINGUÉM 
SABE O QUE FAZER EXATAMENTE. NESTE CASO FAZER ALGO É 
MELHOR QUE NÃO FAZER.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos tem direito à vida e sua proteção Não somos cobaias vivas. Quero apenas o direito de ser livre 
para procurar o que considero melhor para eu e minha 
família 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Ruim Eu e meu marido tivemos Covid e ambosctomamos 
Ivermectina e Azitromicina. Eu passei pela doença 
praticamente assintomática. Ele precisou ser internado. 
A grande diferença entre nós - eu comecei o tratamento 
imediatamente,  ele começou no D7.

Vocês precisam levar em consideração a prática médica que 
tem apresentado resultados médicos positivos, ainda que 
contrariem os interesses políticos.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Covid tem tratamento, e vcs estão querendo o que com 
essa medida matar ? Os médicos sempre tiveram 
autonomia nós tratamentos que continue assim

Vcs não são normais, ridículo essa atitude

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não
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20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Prescrição é atribuição médica

20/11/2021 Paciente Muito ruim Fazemos até hj tratamento precoce em toda família 
nenhum caso de covid,,vcs estão sendo covardes e 
omissos, negando a salvação de pessoas, usamos 
ivermectrina de 2 em 2 meses,,vcs são covardes

Vcs com esse parecer estão deixando de salvar 
vidas,,covardes

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado com medicamentos mencionados neste 
relatório e tive meu quadro de covid melhorado

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autonomia aos médicos Autonomia total

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os Médicos tem direito de autonomia sobre a escolha 
do tratamento que ache mais adequado ao seu 
paciente, que tem que receber todas as informações 
sobre o que está lhe sendo ministrado!

O tratamento imediato sempre foi utilizado em qualquer tipo 
de enfermidade antes que se agrave, vacinas não são 
tratamentos, mas sim preventivas e devem sofrer todos os 
testes antes de serem injetadas em humanos!

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Paciente Boa Tratamento precoce salva vidas Redes públicas tem que disponibilizar os medicamentos para 
o tratamento precoce pois a população está atravessando 
um momento delicado em nosso Pais 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Retirar este absurdo
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu faço uso de Ivermectina desde abril de 2020, a cada 
15 dias. Orientei mais de 50 amigos a fazer o mesmo e 
todos não pegaram COVID-19, ou pegaram de forma 
muito moderada. Também orientei os que pegaram 
COVID-19 a procurar médicos que fizessem uso de 
tratamento precosse. Posso afirmar que foram mais de 
de 500 pessoas próxima que acompanhei e, os únicos 
dois óbitos que vi, ocorreu justo em quem não fez uso 
preventivo da Ivermectina ou do kit que a CONITEC 
rejeita. Tenho 57 anos de idade e nunca havia ouvido 
falar que o melhor tratamento para uma doença é o 
tratamento tardio. A vacina é experimental e tem feito 
milhares de vítimas. Caso queira, posso enviar um 
relatório com nome e CPF de cerca de 500 vítimas da 
vacina, só para ficar nos 500. 

A CONITEC e um órgão público de pesquisa e deveria 
trabalhar voltada para os interesses da sociedade, não dos 
laboratórios.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Importante tratar precocemente em ambulatório 
evitando hospital e agravamento da doença com 
medicamentos já comprovados com a prática e 
distribuição gratuita de kit covid.

Tratamento precoce reduz a gravidade da doença e a 
necessidade de tratamentos mais caros e contribuí para a 
saúde da população e principalmente das que não tem 
recursos financeiros e dependem do SUS.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Medicação preventiva e no tratamento da COVID foi 
crucial para inúmeras pessoas de minha proximidade. 
Verdadeiro absurdo esta recomendação!

20/11/2021 Paciente Muito boa Meu médico, Amigo e Orientador dr Marcelo é Fera.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir medicamentos ja conhecidos ha anos no mercado 
e que podem amenizar os sintomas graves da covid. 

Parar com o lobby dessas big pharmas e deixar q medicos 
serios prescrevam pros seus pacientes o tratamento pra 
covid q melhor atender naquele momento. Cito medicos 
bons como Ze Ballos, Jose Nasser, Alessandro Loiola, Raissa 
Soares, entre outros. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem de liberar os remédios. Brasil precisa continuar salvando 
vidas.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Haver a inclusão para análise dos atendimentos 
ambulatoriais por cerca de quase dois anos e seus resultados 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Alterar. Pois sou testemunha de que o tratamento 
precoce funciona.

Sim. Além de me tratar com os medicamentos conhecidos, 
baratos e à disposição, ajudei muitos a se salvarem fazendo 
uso dos mesmos, profilática e precocemente.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não há confirmação de eficácia 
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce é indispensável. Temos as medicações 
baratas e eficazes para isto.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Já é comprovado que o uso de anti coagulantes,  ivermectina 
como também a hidroxicloroquina vem contribuindo para 
que os pacientes acometido pelo SARS-CoV-2 (Covid 19) 
venham a ter um restabelecimento satisfatório no seu 
quadro clínico e em muitos casos descartando a internação.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Manter o tratamento em prol das vidas o mais 
precocemente possível 

Inadmissível não recomendar o tratamento precoce 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tive covid e me tratei com o hidroxicloroquina, 
ivermectina, azitromicina e zinco.Tenho diabetes, 
cardíaco e obeso.Vom o tratamento fui curado., , 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O pobre, que só conta com o SUS, tem o direito de ter acesso 
aos medicamentos que aqueles q pagam uma consulta têm! 
A verdade pode não estar nos laboratórios de pesquisa, mas 
está no mundo real!

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu filho e minha nora tiveram Covid em julho/2021, 
após 5 dias de sintomas tiveram diagnóstico positivo, 
bem como um casal de amigos. Foram tratados com 
Ivermectina e com Hidrocicloroquina bem como demais 
medicamentos. Tiveram  excelente resposta em 3 dias, 
sem necessidade de internação. Continuam com 
acompanhamento para verificação de sequelas, 
inexistentes até o momento.

Eu e meu esposo temos 63 anos, ele grupo de risco com 
comorbidade (enfizema pulmonar 50% ambos os pulmões, 
bronquite alergica severa, aneurisma de aorta abdominal e 3 
arterias obstruídas alem de pressão alta. Ficamos 40 dias em 
isolamento em março de 2020, retornando ao trabalho com 
os devidos cuidados: distanciamento, gel e máscara. 
Mantivemos cuidados extras monitorando imunidade, 
alimentação e sono e complementamos com complexos 
vitaminicos. Nas situacoes de contato com infectados 
utilizamos ivermectina, vitamina c com zinco e vitamina D. 
Até o momento não tivemos ocorrência de infecção, embora 
vizinhos (todos), colegas de trabalho (30%) e familiares (20%) 
positivaram.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A relação médico-paciente deve ser inviolável, em 
especial em um tipo de doença que se sabe tem muitas 
dúvidas sobre reação do organismo ao vírus e aos 
medicamentos. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Covid tem tratamento. Proibir o tratamento é genocídio.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim nas cidades da região onde moro, após adotarem o uso 
do tratamento precoce com ivermectina, azitromicina, 
dipirona, ficou registrado uma diminuição das 
internações e casos graves. 

não tratar é uma sentença de não se importar, o virus causa 
a reação inflamatória, o vírus causa a coagulação sanguínea, 
o virus enfraquece as defesas contra infecções diversas, e a 
recomendação é não tratar com nada até que seja 
absolutamente tarde? Isso é insano até para quem é leigo no 
assunto, quem estudou tem obrigação moral de esgotar os 
recursos para dar uma chance aos pacientes, e amigos que se 
trataram estão vivos para refutar as alegações de que o 
tratamento não salva vidas.  

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não
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20/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e centenas de pessoas q conheço, amigos e 
familiares, tivemos acesso ao tratamento 
medicamentoso para o COVID 19 , e felizmente , por 
causa desse tratamento tivemos êxito. Muito estranho o 
relatório  abordar o Não uso de medicamento como 
uma alternativa real para tratamento, visto os milhares 
de pacientes que usaram o protocolo associando 
antivirais , antiparasitários e anticoagulantes com 
extremos sucesso. Isso deve ser revisto e repensado. O 
uso de medicamento para tratamento precoce foi 
extremamente importante! 

Devemos tratar o ser humano com mais carinho e respeito, 
deixar se lado interesses pessoais e políticos.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Precisamos de tratamento inicial a Covid19

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Paciente Regular

20/11/2021 Paciente Muito ruim Não é aceitável orientar que não se prescreva remédios 
contra COVID. A doença possui fases e precisa ser assistida 
em cada fase. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Apenas liberem os médicos para fazerem o 
tratamento precoce nos pacientes. Quem quiser ficar só 
com vacinas que tenha seu direito respeitado também. 
Mas impedir tratamento é desumano.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não, está bem , Procedente.... Nao

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vários tratamentos e estudos com vários dos medicamentos 
citados, e com resultados positivos não foram levados em 
consideração. É imprescindível o uso de medicamentos tanto 
na fase inicial quanto na fase inflamatória. Um exemplo foi 
meu pai idoso, que foi tratado.  

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu faço uso de ivermectina e as demais vitaminas  
recomendadas no protocolo de milhares de médico e 
estou ótima, vivo normalmente minhas atividades. Uso 
coletivo, utilii zando máscara , alcool gel ., Considero um 
absurdo, com graves consequências, a contraposição de 
tantos cientistas a um protocolo com médicamentos, 
,comprovadamente  na prática , eficazes à prevenção e 
que não possuem efeitos colaterais, como esses 
cientistas defendem!!,    Tem muito poder econômico!!!, 
Assim c oomo há cientistas contra a prevenção  , com 
uso esses medicamentos, ha também grandes 
especialistas a favor e contra oos componentes drssa 
vacina!!

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha sogra fez todo o tratamento e foi curada. Não 
podem simplesmente deixar de considerar o trabalho 
excelente dos médicos q estão no fronte , lutando p 
salvar vidas com esses medicamentos. 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Usei ivermectina hidroxicloroquina e outros 
medicamentos ambulatorias e foi um sucesso. As 
informações sobre os pacientes que usaram esse 
recuperaram são muito importantes.

A utilização de medicamentos ambulatorias é extremamente 
necessário tendo em vista o não agravamento da doença. 
Existem diversos estudos indicando e recomendando,  e 
diversos profissionais de Saúde , indicando e recomendando , 
o tratamento inicial e ambulatorial. Não é possível que um 
pequeno grupo de médicos diga que o tratamento 
ambulatorial é inviável sendo que argumentação da conitec 
deverá ouvir todos os médicos do Brasil.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os fármacos reposicionados (Ivermectina, 
Hidroxicloroquina e outros) devem considerados e 
disponibilizados aos médicos. Assim, esse profissional 
decidirá, em comum acordo com seu paciente, qual 
melhor tratamento será realizado.

Não me submeti a essas vacinas experimentais. Uso 
Ivermectina todo mês como prevenção desde o início da 
pandemia não fui infectado pelo SARS-CoV-2 e nem resfriado 
peguei.

20/11/2021 Paciente Muito ruim
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce para Covid Covid tem tratamento precoce sim

20/11/2021 Paciente Muito ruim n n

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Nao

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Não

20/11/2021 Paciente Regular Não Acredito que a missão de um médico, seja a de salvar o seu 
paciente. Portanto, se já temos, ciência de um tratamento 
precoce, que evite sua hospitalização, temos a OBRIGAÇÃO, 
de lançar mão destes medicamentos, o quanto antes.

20/11/2021 Paciente Ruim Gostaria de que a opção de tratamento ou não fique 
entre o paciente e o médico. Onde juntos eles definem o 
melhor tratamento para a doença. O importante é 
iniciar o tratamento o quanto antes. Aqui na minha 
família toda tiveram covid e graças a Deus iniciamos o 
tratamento imediatamente. 

Sabemos que em qualquer doença cada pessoa reage a um 
tipo de medicamentos. E que não pode se dizer que é o 
resultado será igual para todos. Por isso a relação médico 
paciente é fundamental. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa não. não.

20/11/2021 Paciente Muito boa Não Eu melhorei rápido do covid, espero que outros pacientes 
também iniciem o tratamento no início dos sintomas.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratei centenas de pacientes com tratamento imediato e 
não tive nenhum óbito., Não concordo em não utilizar 
terapias que na,minha opinião, funcionan e que fazem a 
diferença entre a vida e a morte.p

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Considerar os milhares de resultados de tratamentos 
realizados com sucesso.

Respeitar os profissionais que tiveram resultados positivos 
que salvaram vidas.
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Médicos são livres para escolher o melhor tratamento 
para os seus pacientes. Deixem os médicos trabalharem! 

Caso o paciente não esteja satisfeito com o tratamento que o 
médico recomendou , que ele procure outra opinião, as 
pessoas são livres para escolher o que é melhor para elas ( 
sendo bom ou não) , Meu cunhado morreu de covid, 
recomendação médica foi, tome dipirona, se sentir falta de ar 
ou passar muito mal procure um hospital. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o Manual diz não ter 
recomendação,  precisam ser DADAS aos pacientes.

Sim. Eu, minha família,  e pessoas próximas tratamos precoce 
com varios destes medicamentos,  com acompanhamento 
médico, e fomos curados.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Está ótimo COVID 19, é a única doença desde Hipócrates que não pode 
ter tratamento precoce. A única vacina aplicada durante uma 
falsa pandemia. A única vacina aplicada com taxa de 
letalidade baixíssima. Tá na bíblia: meu povo pereceu por 
falta de informação. O tempo passa e a ignorância humana 
continua. Vamos vencer. Custe o que custar.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim Nosso município tem baixíssima letalidade pela Covid 
graças ao tratamento precoce

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que se ouvisse os profissionais de saúde que tem 
trabalho clinico efetivo e  não teóricos

Existem  pesquisas randomizadas sobre alguns desses 
medicamentos ..., Porque uma doença viral não pode ser 
tratada com um anti viral?, Porque dar preferencia a vacinas 
experimentais que não tem conclusão científica e nem terão 
em curto prazo ?

20/11/2021 Paciente Ruim

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A política tem que estar excluída das decisões e 
medicamentos em uso habitual e amplamente utilizados para 
outras doenças, devem estar acessíveis.
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20/11/2021 Paciente Muito ruim Eu sou vítima do vírus selvagem chinês, em julho de 
2020, devido ao SUS não tratar precocemente, fui 
piorando, e para piorar eu fui impedida de comprar o 
medicamento Off Label sem receita na farmácia devido 
ao governador proibir a venda sem receita médica. O 
próprio médico me relatou que recebia ordens de 
superiores a não receitar medicamentos Off Label, a 
pedido do paciente. E mesmo assim não desisti. 
Consegui através de amigos um médico sem viés político 
e ideológico e que respeitava a vontade do paciente em 
experimentar no que acredita em auxiliar o tratamento 
imediato e precoce. Com 11 dias de sintomas e com 4 
dias tomando 20 mil unidades internacional de vitamina 
D, zinco, ivermectina, hidroxicloroquina, e muita 
hidratação! Parece que foi tirado com a mão a 
enfermidade. Mantive o isolamento mesmo assim por 
30 dias. Depois de um ano do contágio, fiz o teste de 
anticorpos Neutralizantes comprovando que eu adquiri 
células de memórias do vírus selvagem chinês em 70! A 
sequela foi a demora de voltar o olfato e o paladar por 
vários meses. Mas com fisioterapia em casa eu 
recuperei. O Centro epidemiológico do municipio entrou 
em contato comigo depois de 14 dias porque o 
laboratório enviou o resultado positivo para o controle, 
e na época eu não podia fazer o teste no SUS pois não 
tinha comorbidade, então tive que pagar 320 reais no 
teste PCR no laboratório particular da cidade, onde deu 
positivo. Tenho resultados de exames, receitas e notas 
fiscais do custo para a saga onde lutei para conseguir 
salvar a minha vida, Tratamento imediato salva vidas! 

"Eu não concordo com que o órgão está fazendo. Não dando 
a liberdade do paciente decidir sobre sua vida e sobre sua 
saúde. O Estado não é dono do meu corpo e da minha saúde. 
Os efeitos colaterais de um experimento injetável supera o 
vírus. Isso é fato. Muitos amigos e familiares estão com 
sequelas após fazer parte do experimento injetável. Com 
dores fortes na perna, nas articulações, pressão alta, e 
Imunidade baixa. Ficando resfriado e com pneumonia viral 
direto. Creio que de fato, a ""defesa"" da individualidade 
acima do coletivismo... Todo movimento coletivista antecede 
a uma ditadura... A ditadura sanitária é um movimento 
mundial! Isso não vai ter fim! Infelizmente poucos ouvem e a 
maioria se rende aos absurdos e os poucos que estão 
despertos são tachados de negacionista, teoria da 
conspiração."
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Não concordo com a atitude de não  fazer nada para 
combater a Covid. Isso significa  negligência  do estado e 
deixar a população  a própria sorte. 

Minha filha que não  é  vacinada e mora nos EUA, conseguiu 
ivermectina.  Começou a tomar a dose ref o peso dela no dia 
25 de out. Depois de 15 dias ( no dia 8 de novembro tomou 
outra dose.  No dia 12 de novembro ela não  estava se 
sentindo muito bem com fortes dores de cabeça.  Fez o teste 
de Covid no hospital o que deu positivo.  Pedi que fizesse o 
protocolo da dra Lucy Kerr de tomar uma dose em 3 dias  
consecutivos.  A Covid  não  evoluiu  negativamente apesar 
de ser uma fumante desde os 15 anos. Hoje, 20 de nov ela 
não  está  tendo nenhum sintoma. Portanto,  é  muito 
importante o tratamento profilático com Ivermectina e 
tratamento  precoce com drogas existentes.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Necessidade de uso de antiviral, anti-inflamatório, 
Antibiótico, Anticoagulante e fisioterapia 

Vacinação em massa para toda população 

20/11/2021 Paciente Muito boa NÃO NÃO

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não tive covid19.  Uso hidroxicloroquina há anos para 
outra doença e declaro que nunca tive as reações 
divulgadas como efeitos colaterais midiáticos., Agora 
tomo também  ivermectina e zinco,  sem qualquer 
problema. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Salvar Vidas Já Vidas sim.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentosa são eficazes e salvam vidas Negar os medicamentos para io tratamento é genocídio

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O KIT ANTI COVID DEVE FAZER PARTE do tratamento, DEVE 
SER FORNECIDO PELO SUS!!! Esses medicamentos tem 
EFICIÊNCIA COMPROVADA SIM, já reconhecida pela OMS 
que, aliás, pediu desculpas pela demora desse 
reconhecimento. O que não está esclarecido, são esses tais 
efeitos colaterais.

20/11/2021 Paciente Boa

20/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim minha família usou invermectina, cloroquina e vitamina 
D logo no início dos sintomas de covid 19  e não 
precisou de internação hospitalar pois rapidamente 
melhoramos bem., 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurdo,muitos brasileiros,  foram salvos por terem sido 
tratados!, 

Sem comentários 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que os médicos passassem a tratar os doentes 
ao invés de mandar pra casa para esperar piorar

Parem de desinformar a população

20/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive a covid-19 e fui curada. Essa proposta demonstra 
o desejo de quem a formulou em matar a todos. A 
justiça vem de Deus.

Asco de quem deseja o mal do ser humano.

20/11/2021 Paciente Muito ruim É preciso incorporar no SUS o tratamento da covid19 
desde o início dos sintomas, já existe esse protocolo 
com vários fármacos, dentre eles a invermectina, 
dependendo da fase da doença, eu e minha família 
tivemos covid e fizemos o uso desses medicamentos 
incluindo minha mãe  de 84 anos e com várias 
comorbidades e graças a eles nenhum dos cinco 
familiares tiveram mais do que seis dias de sintomas, 
não entendo como pessoas que cursaram medicina 
podem ser contrárias ao tratamento no inicio dos 
sintomas.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Seguir as recomendações do conselho federal de 
medicina e respeitar as liberdades dos médicos

Eliminar influências nefastas incompetentes e ditatorias de 
todos órgãos do estado brasileiro, inclusive do CONITEC!!!, 
Ouvir o povo, supremo poder do país.

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Precisamos tratar do COVID 19  , pois o mesmo continua 
solto entre nós. Porém vi notícias q/ vcs estão querendo 
eliminar os tratamentos. Não podem fazer isto de forma 
nenhuma. Por favor. Tenho observado medidas 
ELEITOREIRAS para 2022 , isto não pode acontecer. É  
meu parecer.  Vamos tratar do Covid/19 ., Temos q/ ter 
consciência da doença. Peço  encarecidamente , o 
covid19 está aí. Vcs não podem proibir os MEDICOS de 
se absterem os tratamentos. 

Espero que vcs tenham BOM SENSO sobre o q/ me 
posicionei. Obrigado. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não vejo necessidade Não há necessidade

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Todo cidadão deve ter o direito de tratamento , como 
acontece com outras doenças, com o objetivo de salvar 
vidas.Eu não sou contra as vacinas,  estou com todas as 
vacinas em dia, mas o tratamento  precoce tb é muito 
importante.Obrigada.

20/11/2021 Paciente Boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Acredito que é necessário o uso de medicação desde o 
início dos sintomas da doença, assim como acho 
necessário o uso de vitaminas para que tenhamos maior 
resistência em caso de ficar doente.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Tratamento com “off label”usando , Drogas que até o 
momento já passaram por alguns testes e obtiveram 
excelente resultado! Anti virais, ivermectina, 
hidroxicloroquina.

Vamos salvar vidas com as armas que temos, eu tomei e 
estou bem, obrigado!

20/11/2021 Paciente Muito ruim O correto é tratar a Covid 19 no início A Dra Larissa tem muito conhecimento

20/11/2021 Paciente Ruim Medicos devem ter total liberdade para prescrever 
segundo o caso clinico individual de cada indivíduo 

Fui tratada com alguns dos medicamentos nao sugerido pelo 
relatório e, mesmo sendo dificil a comprovação da eficácia 
por se tratar de combate a um vírus, proibir ou coibir  o uso 
de algum tratamento é uma prática que pode levar milhares 
a obito, ja que a doenca evolui para a firma grave muito 
rapidamente. Alem disso, ha muitos medicos de linha de 
frente que atestam diferentemente das “pesquisas”. A clinica 
precisa ser ouvida. O objetivo é salvar vidas, nao gastos com 
meducamentos. 

20/11/2021 Paciente Muito ruim A constituição brasileira preconiza que o tratamento 
definido pelo médico é ato discricionário sujeito a 
aprovação pelo cidadão. A experiência médica brasileira 
e INTERNACIONAL nesses anos de pandemia tem 
PROVADO DE FORMA INEQUÍVOCA a eficácia dos 
tratamentos com medicamentos redirecionados (off 
label). É de extrema importância que todo cidadão saiba 
que existem tratamento possíveis que esse documento 
NEGLIGENCIA.
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, essas medicações precisam ser dadas. Amigos e familiares fizeram tratamento precoce com esses 
medicamentos e foram curados. Tudo isso com 
acompanhamento dos médicos

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa não não ao uso pelo sus do kit covid. Não há qualquer base 
científica que sustente essa indicção

20/11/2021 Paciente Muito boa Não. Não.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Ivermectina durante os primeiros quatro dias (1 
comprimido para cada 30 kg), Azitromicina e Colchicina 
e depois do sexto dia corticoide são medicamentos 
eficazes para atenuar a fase viral do Covid.  A análise 
dessa recomendação deve ser revista, pois muitos 
poderão ser salvos. Há, sim, tratamento para o Covid 19. 

Há de se afirmar que existe tratamento medicamentoso 
eficiente contra o Covid, pois eu e minha família somos um 
exemplo disso. Fomos contaminados (tres pessoas) pela 
nossa filha de 17 após ser contaminada em sala de aula. Ao 
sermos diagnosticados por exame SWAP, iniciamos a 
medição com Ivermectina durante quatro dias (1 comprimido 
para cada 30 kg). Eu tive febre e tomei Azitromicina e 
Colchicina e depois do sexto dia tomei corticoide. Nossa 
oxigenação manteve acima de 95% e nenhum de nós teve 
que ser internado ou ser submetido a exames de imagem. 
Então, essa medição citada foi eficiente para nós. A análise 
dessa recomendação deve ser revista, pois muitos poderão 
ser salvos. Há, sim, tratamento para o Covid 19. Ainda, três 
dos nossos familiares não foram vacinados e apenas um tinha 
recebido a primeira dosagem da vacina chinesa.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim O POVO NÃO PODE SER TRATADO COMO LIXO O POVO NÃO PODE SER TRATADO COMO LIXO

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Discordo da proposta Não

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os gestores deve continuar fornecendo medicamentos 
necessários aos hospitais ,postos e clínicas do sus.

Os gestores devem ter liberdade de adquirir/comprar 
medicamentos para os postos de saúde  e hospitais do sus.

20/11/2021 Paciente Muito ruim
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O texto está de acordo com minha posição de pessoa 
interessada no assunto. Sem haver necessidade de 
alteração.

Não.

20/11/2021 Paciente Regular

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim , O tratamento preventivo para o meu marido de 82 
anos , DPOC , foi o q salvou sua vida 

Considero um atentado contra a saúde dos brasileiros e tb 
um atentado ao livre exercício da medicina !

20/11/2021 Paciente Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Parentes e amigos perfeitamente curados com os 
remédios elencados , inclusive um idoso de 80 anos e 
DPOC.

Desrespeito ao exercício da medicina e um atentado à saúde 
do povo brasileiro . , Gostaria de saber se o da Pfizer será 
permitido? 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Assim como eu, diversos colegas se utilizam do 
tratamento precoce. E por tratamento precoce entende-
se, adiantar-se a todas as complicações, acompanhando 
os pacientes diariamente na evolução/curso da Covid-
19., Desde abril de 2020, me utilizo de intervenção 
precoce com ivermectina e azitromicina, no início do 
processo., Pouco tempo depois, qdo percebido que a 
alteração pulmonar era por conta de sangramento, 
informação percebida por uma pneumologista 
BRASILEIRA, de SP, passei a entrar com anticoagulantes 
na fase inflamatória e logo a seguir com corticóide, tudo 
dependendo do avanço do quadro do paciente., No 
momento, no decorrer de mais de 1 ano, fico feliz em 
dizer que não perdi um único paciente com isso, 
tampouco qualquer um deles necessitou ser entubado., 
Precisaram de internação rápida, com tempo máximo de 
4 dias, apenas 3 desses pacientes., Já perdi as contas de 
quantos pacientes passaram por esse processo, mas 
certamente já passaram foi bem além 900 indivíduos. 
Isso num acompanhamento diário pelo telefone.

Tendo em vista o ocorrido com a vacina da dengue, que 
depois de anos de estudo, demostrou que causava dengue 
hemorrágica em quem nunca tinha tido dengue, muito me 
preocupa a vacinação em massa de crianças e adolescentes 
que não continuem grupo de risco para Covid-19 com vacina 
da Pfizer, cuja tecnologia nunca foi colocada em nenhuma 
outra vacina. Podemos estar condenando toda uma geração 
em poucos anos., O custo para a saúde pública pode ser 
extremamente elevado dentro de poucos anos.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive o COVID, em abril de 2020,  fiz o tratamento 
precoce com excelente resultado., Por isso entendo que 
esta é a melhor maneira de cuidar dos pacientes.

Não consigo entender porque tamanha luta contra o 
tratamento precoce com os fármacos já tão conhecidos.

Página 937 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como
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de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todas as instituições que participaram deveriam 
declarar legalmente que não possuem CONFLITO DE 
INTERESSES. 

A missão de um médico é tratar e trazer conforto e NÃO 
mandar o paciente para casa tomando dipirona. Como 
médico tratei (gratuita e precocemente) dezenas de 
pacientes, com 100% de êxito. Tive só uma internação, com 
uma paciente octogenária,  mas que não necessitou de 
entubação. 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não. Concordo plenamente. Não

20/11/2021 Paciente Muito boa Sou a favor do tratamento da covid. Eu e meus familiares 
tivemos covid e vencemos a doença com o tratamento 
precoce, o qual salvou muitas vidas em todo país.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Alguns antivirais mais recentes da 
Pfizer/AstraZeneca/MSD e fluvoxamina mostraram-se 
eficazes em redução de transmissão, clearance viral e 
evitando internações e principalmente óbitos, sendo 
aconselhável a incorporação para uso quando possível. 
Quanto as práticas inadequadas de uso de 
medicamentos com ineficácia comprovada como 
hidroxicloroquina, ivermectina, nitazoxanida, inibidores 
androgênicos, corticoterapia em casos que não 
necessitem de suporte de O2 ou internação, 
anticoagulação profilática em casos leves ou 
moderados, anticoagulação plena em pacientes sem 
documentação de tromboses, devem ser condenadas, 
haja vista “liberdade” de prescrição não poder respaldar 
técnicas inapropriadas, comprovadamente ineficazes e 
por muitas vezes com desfechos desfavoráveis ao 
paciente. , 
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito boa 21_ dis a palavra gênero, não esta correto, o certo e 
masculino e feminino.

Sou a favor do tratamento precoce

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não usaram artigos científicos que demonstram 
efetividade do tratamento precoce 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Centenas de médicos se reúnem online e descutem 
condutas terapêuticas, através de dados 
observacionais,  nacionais e internacionais,  e salvamos 
centenas de vidas com a adoção de protocolos  
embasados no reposicionamento de drogas conhecidas 
e que tem ação comprovada sobre o receptor ACE2 e 
sobre a enzima TMPRSS2, causando uma redução 
drástica da carga viral (impedindo/reduzindo que o 
SARS-CoV 2 penetre na célula hospedeira), com isso a 
gravidade da doença e o número de internações e 
óbitos. A profilaxia tromboembólica é fundamental para 
pacientes na fase inflamatória da Covid19, porque esta 
fase é extremamente trombogênica. O uso de 
corticóides após o 5° dia de sintomas, e em altas doses 
EV em pacientes internados com comprometimento 
pulmonar,  também é fundamental para um desfecho 
satisfatória para a cura da doença, e redução de 
sequelas pulmonares pós covid., Deixem os médicos 
trabalharem e tratarem os pacientes com Covid19.

Centenas de médicos se reúnem online e descutem condutas 
terapêuticas, através de dados observacionais,  nacionais e 
internacionais,  e salvamos centenas de vidas com a adoção 
de protocolos  embasados no reposicionamento de drogas 
conhecidas e que tem ação comprovada sobre o receptor 
ACE2 e sobre a enzima TMPRSS2, causando uma redução 
drástica da carga viral (impedindo/reduzindo que o SARS-CoV 
2 penetre na célula hospedeira), com isso a gravidade da 
doença e o número de internações e óbitos. A profilaxia 
tromboembólica é fundamental para pacientes na fase 
inflamatória da Covid19, porque esta fase é extremamente 
trombogênica. O uso de corticóides após o 5° dia de 
sintomas, e em altas doses EV em pacientes internados com 
comprometimento pulmonar,  também é fundamental para 
um desfecho satisfatória para a cura da doença, e redução de 
sequelas pulmonares pós covid., Deixem os médicos 
trabalharem e tratarem os pacientes com Covid19.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Paciente e profissional de saúde tem direito de tratar 
qualquer doença 

Todos os profissionais que tratam doentes  merecem respeito 
e serem ouvidos.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Peguei junto com minha esposa , covid e só tomei 
ivermectina,  tive pouca sintomatologia.  Minha esposa 
não quis tomar e passou muito mal 

Vocês são irresponsáveis em desautorizar o uso de 
medicamentos que estão salvando milhares de vidas. Vão 
todos queimar no inferno. IRRESPONSÁVEIS!

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não concordo de que não se deva administrar 
medicamentos usados durante a pandemia toda e que 
salvaram vidas.  Isso deve ser decidido pelos médicos 
juntamente com seus parentes. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Gostaria que essa proposta fosse levada ao Presidente e 
apresentada à ele informalmente, na presença do seu 
ministro da saúde. Que fosse esclarecido de vez o 
(verdadeiro!) genocídio que ocorre atualmente, a ponto de 
termos certeza de que ambos estejam cientes.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não impedir que os medicamentos usados para 
combater o Covid não sejam utilizados

20/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

20/11/2021 Paciente Muito ruim Importante ressaltar a gravidade do meu caso e que, se nao 
fosse o tratamento precoce com os medicamentos 
orientados, certamente meu desfecho e de meu marido 
teriam sido bem diferentes.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Precisamos tratar precocemente. Fui tratada por todos os medicamentos e obtive cura quase 
que imediata., Eu e mais 2 familiares, outros 3 que não 
tomaram quase morreram, 1 ficou 19 dias internado, outro 9 
dias e teve AVC isquemico logo após alta hospitalar e o outro 
ficou 7 dias acamado, só melhorou quando entrou com a 
medicação.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vcs não aprenderam com o que já  aconteceu? Sim.Tratamento preventivo também. 

20/11/2021 CLINICA 
MEDICA

Muito boa nao nao

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que fosse viabilizado aos médicos, com a concordância do 
paciente, decidir sobre tratar ou não a doença. Essa é a 
prática que cabe no tratamento de qualquer enfermidade - 
autonomia do médico.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que permaneça os medicamentos preventivos p Covid Q respeitem nossa decisão

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda e qualquer medicação e ou suplemento  que 
contribua para aumentar a imunidade e ou diminuir as 
chances de evolução da doença (COVID) evoluir, devem 
ser permitidos e estimulados.

A vasta experiência de dezenas de milhares de profissionais 
da saúde que vem tratando o COVID de forma profilática e ou 
preventiva, e comprovadamente com sucesso absoluto, deve 
ser respeitada.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Há tratamento precoce para a COVID e ele está comprovado 
que funciona. Eu sou uma de tantas provas disso.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Total liberdade ao médico. O médico é soberano na decisão de tratamento de todas 
doenças, inclusive, covid19
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20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Política está acabando com o Brasil, quem tem que 
avaliar é o MÉDICO.

Parem de politizar uma doença que já trouxe muita tristeza 
para todo o mundo

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Doença politizada.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Faço 70 anos agora em dezembro, sou diabético tipo 2, 
tive covid em junho deste anos, utilizei 
hidroxicloroquina, ivermectina, azitromicina e 
anticoagulante. A febre desapareceu rapidamente e as 
dores no corpo e a tosse em poucos dias.

Façam uma pesquisa mais séria, sem preconceitos e 
ideologias., , 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ha  tratamento ja comprovado  cientificamente que 
combate a SARS-COV19 sem precisar de vacina 
sabidamente experimental. Irvemectina, 
Hidroxicliroquina, Zinco, Azitomicina e outros tem 
demonstrado ser eficazes contra a doenca. Ademais as 
vacinas a base de mRMA tem tido efeitos colaterais 
como AVCs, etc.

Somente quem tem conflito de interesses apoiam a 
proposicao da Centec ou seja trabalha ou recebe beneficios 
das Bigs Pharmas

20/11/2021 Paciente Muito ruim Importante ressaltar a gravidade do meu caso e que, se nao 
fosse o tratamento precoce com os medicamentos 
orientados, certamente meu desfecho e de minha esposa 
teriam sido bem diferentes.

20/11/2021 Paciente Muito ruim TODOS OS TRATAMENTOS TEM QUE SER 
PRECPRIORIDAOCE COMO EU FUZ COM A COVID19

Seriedade na saúde do ser humano
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Gostaria de incluir a frase ""saúde é salvar vidas."" Este 
relatório que vcs apresentam, a despeito da suposta 
suas ""siência"", cobtraria o princípio básico da saúde e 
dos preceitos dr Hipócrates: "

"“Eu juro, por Apolo, médico, por Esculápio, Hígia e Panaceia, 
e tomo por testemunhas todos os deuses e todas as deusas, 
cumprir, segundo meu poder e minha razão, a promessa que 
se segue:, Estimar, tanto quanto a meus pais, aquele que me 
ensinou esta arte; fazer vida comum e, se necessário for, com 
ele partilhar meus bens;, , Ter seus filhos por meus próprios 
irmãos; ensinar-lhes esta arte, se eles tiverem necessidade de 
aprendê-la, sem remuneração e nem compromisso escrito; 
fazer participar dos preceitos, das lições e de todo o resto do 
ensino, meus filhos, os de meu mestre e os discípulos 
inscritos segundo os regulamentos da profissão, porém, só a 
estes., , Aplicarei os regimes para o bem do doente segundo 
o meu poder e entendimento, nunca para causar dano ou 
mal a alguém. A ninguém darei por comprazer, nem remédio 
mortal nem um conselho que induza a perda. Do mesmo 
modo não darei a nenhuma mulher uma substância 
abortiva., , Conservarei imaculada minha vida e minha arte., , 
Não praticarei a talha, mesmo sobre um calculoso 
confirmado; deixarei essa operação aos práticos que disso 
cuidam., , Em toda a casa, aí entrarei para o bem dos 
doentes, mantendo-me longe de todo o dano voluntário e de 
toda a sedução sobretudo longe dos prazeres do amor, com 
as mulheres ou com os homens livres ou escravizados., , 
Àquilo que no exercício ou fora do exercício da profissão e no 
convívio da sociedade, eu tiver visto ou ouvido, que não seja 
preciso divulgar, eu conservarei inteiramente secreto., , Se eu 
cumprir este juramento com fidelidade, que me seja dado 
gozar felizmente da vida e da minha profissão, honrado para 
sempre entre os homens; se eu dele me afastar ou infringir, o 
contrário aconteça.”, , Aprovem um relatório que tenham 
base na ciência, nas evidências e nada disso sendo possível, 
aprovem o relatório que prioriza, primeiramente, 
prioritariamente e inicialmente saúde vida!!! , Que Deus os 
ilumine e lhes cumbram de sabedoria, ética e humanidade!, ,  
Meu exemplo, estou às vésperas de completar 67 anos de 
vida, não tomei e nem tomarei nenhum imunizante 
""emergencial"", que está provado pelas ""evidência"", que 
não funciona e que em determinados casos, leva a óbito. 
Venho desde o início fazendo meu tratamento 
profilático/preventivo de baixíssimo custo, que há mais de 60 
anos vêm cuidando de pacientes acometidos por diversos 
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tipos de viros, bactérias parasitas, etc. Por mera ""sorte, 
acaso e ou evidência"" (mas sem nenhuma base científica), 
até a presente data, não adoecí da doença provocado pelo 
covid 19., Espero ter contribuído como um cidadão brasileiro, 
responsável, solidário e respeita o próximo e ama acima de 
tudo a Deus (há só pra esclarecer, não sigo é nem adoto 
nenhum dógma religioso). "

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É necessário o tratamento para Covid em cada fase da 
doença. O tratamento com os medicamentos não pode 
ser retirado. Vamos seguir os médicos que 
acompanharam os pacientes em cada fase da doença e 
que se recuperaram. Dou voto de confiança para eles

Tenho 71 anos de idade, sou vacinada já com 3 doses. Caso 
eu fique com Covid, quero ser e tenho direito de ser tratada 
com os medicamentos e com médicos que fazem o 
tratamento. Não quero ser hospitalizada, por falta de ar. O 
tratamento é necessário. Conheço várias pessoas que fizeram 
o tratamento em casa e estão recuperadas.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Está doença tem que ser tratada sim em todas as fazes 
com todos os medicamentos  disponíveis com base 
científica ou não.

20/11/2021 Paciente Muito boa

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Acho um absurdo ser proibido o tratamento precoce da 
COVID 

Vcs deveriam se informar com os pacientes que foram 
tratados e como evoluíram em relação aos que foram 
orientados a permanecer em casa até apresentarem  falta de 
ar

20/11/2021 Paciente Muito ruim um absrudo que estão fazendo, tem que tratar sim a 
covid 19, e incluir medicação para salvar vidas.

um absrudo que estão fazendo, tem que tratar sim a covid 
19, e incluir medicação para salvar vidas.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ivermectina e Hidroxicloroquina tem evidências 
robustas de eficácia e segurança contra Covid 
publicados em diferentes revistas e além do mais, com 
evidências atestadas por milhares de médicos e 
pacientes que fizeram uso destas drogas, como eu fiz, 
portanto não concordo com o texto de não 
recomendação., , Vide, entre outras metanálises: 
https://ivmmeta.com/

Proposta leva em consideração apenas uma parte da 
medicina, é tendenciosa, política  e no mínimo, criminosa ao 
não levar em consideração as evidências do tratamento 
precoce atestadas por médicos e pacientes no mundo todo. 
Proposta não leva em consideração os números estatísticos 
das cidades do Brasil que adotaram o tratamento precoce 
além dos números da Índia, além de vários outros países 
africanos, com índices muito menores de mortalidade devido 
justamente a medicamentos como Ivermectina, utilizados 
logo no início da doença (nos primeiros 5 dias) reduzindo a 
carga viral.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa É uma vergonha no sistema de saúde Lutas para não morrer pelo sistema de saúde 
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20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não. Não 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deem liberdade aos médicos de reposicionar 
medicações de forma transparente

Que triste realidade estamos vivendo., Não adianta 
fomentar., Vcs farão o que querem.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Nao

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os milhares de Profissionais de Saúde que realmente 
trataram pacientes com o COVID-19 e que salvaram 
Vidas é que deveriam ser ouvidos em um Grande CENSO 
NACIONAL sobre o Tema.

Vide item 17.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Queremos que seja disponibilizado pelo sistema público 
de saúde o tratamento para COVID em todos os estágios 
da doença.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito ruim temos que salvar vidas, muito necessário tratamento 
precoce sim.

temos que salvar vidas, muito necessário tratamento precoce 
sim.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim O formulário está confundindo com a pergunta 16! A 
pergunta deve ser se somos a favor do tratamento 
precoce! Muita gente errou! Isso é um problema 
gravíssimo!

Elaborar melhor a pergunta 16

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim A questão dos critérios e decisão de aquisição de remédio 
para tratamento de covid-19 tem que ser EXCLUSIVAMENTE 
do dialogo e entre os profissionais de saúde e gestor local 
sem necessidade de aprovação de qualquer outro orgão, 
principalmente por este sugerido na pesquisa. Todo o meu 
tratamento contra a Covid-19 foi de decisão do profissional 
de saúde que me atendeu. Os profissionais de sáude tem 
conhecimento e responsabilidades suficiente para decidir 
qual melhor tratamento para o paciente. Portanto, 
desnecessário essa consulta pública. 
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Tomo preventivamente Ivermectina desde agosto/20. 
Tomo tbm vit.D, vit.C com Zinco. Nunca tive sintomas de 
Covid. Nunca fiquei confinada em casa. Vida normal com 
os cuidados necessários.

Meu pai teve covid aos 90 anos,  foi tratado com 
Azitromicina,  ivermectina, prednisona e reforço alimentar. 
Está  às vésperas de fazer 92 anos e muito bem de saúde. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos tem o direito de tentar lutar por sua vida. Não 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Peguei o virus ?? assassino chinês, no ano passado e não 
morri. Sabem por quem?. Porque eu havia tomado 
IVERMECTINA. Vomitei, tive uma diarréia terrivei rápida( 
NÃO TENHO NUNCA ), perdi o paladar e o olfato. E 
estou viva. Indústrias farmacêuticas, QUEREM ENFIAR 
GOELA ABAIXO DO CIDADÃO, uma vacina, além que não 
concordarem c/ o tratamento precoce( pois os remédios 
são baratos ). Pergunto novamente, sabem por quê?. 
Porque estamos vivendo uma nova guerra mundial , só 
que silenciosa, sem armas, mídias tradicionais 
compradas c/ MUITO DINHEIRO. Lockdown p/ quem não 
se vacinou etc. Me lembrando muito da estrela amarela, 
que os judeus ?? eram obrigados a usar, na Segunda 
Guerra Mundial. P/ mim( até prova ao contrário ), esse 
vírus foi criado em laboratório e saiu do controle. Nojo 
da esquerda e da nova ordem mundial( As GRANDES 
CULPADAS ). Tomara que o mundo acabe logo. 

Não, agradeço. 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Conheço muitas pessoas q tiveram covid...fou tratada 
precocemente...nao ficou internada...está melhor q 
muitos vacinados q foram infectados pós segunda dose

Não confio numa vacina experimental...ou melhor, em fase 
de teste....o q está fazendo é um crime contra a humanidade. 
As doença tem q ser tratada precocemente...o como  fica a 
cargo do medicop

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

20/11/2021 Paciente Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o tratamento precoce com a Cloroquina e 
Azitromicina e tivevum ótimo resultado, após ter sido 
diagnósticada com COVID-19 

Meu filho também teve o mesmo tratamento que eu, assim 
como outras pessoas amigas, e todos tivemos sucesso. Sem 
complicações.
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Considero que todas as medicações e tratamentos, 
disponíveis devem ser utilizadas . A homeopatia tem 
medicamentos disponíveis e não foram mencionados e 
nem analisados.

 Importante haver um local onde seja registrado os efeitos 
adversos dos medicamentos e principalmente das Vacinas, 
para que os fabricantes possam melhorar..

20/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de comentar da evidente eficácia de medicamentos 
no tratamento da Covid-19. Vários familiares meus foram 
tratados e nenhum evoluiu negativamente. Tivemos caso em 
que, na dúvida quanto ao diagnóstico, um familiar, mesmo 
tendo problemas cardíacos, fez uso por 3 vezes do kit 
precoce. Não teve problema algum. E a covid não evoluiu.

20/11/2021 Paciente Muito boa Acho importante um tratamento ambulatorial para a 
Covid-19, pois existem muitas pessoas em estado com 
doença respiratória crônica, como Eu, esperar não é a 
solução para nós, quando apresentamos os sintomas, 
principalmente a falta de ar, quando chega nesse 
estágio é pq a situação já está bem complicada.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Realizei o tratamento precoce assim que começaram os 
sintomas, eu e minha esposa, ambos não tivemos 
complicações da doença 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim  Gostaria de que as pessoas fossem mais respeitadas, 
pois advém dai , de uma vida inteira de descontos em 
seus já defasados salarios.

Não

20/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Tratamento precoce da covid 19 Nao

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A favor do tratamento precoce

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Retirar IVM da lista. Quinze membros da minha família pegaram e desenvolveram 
COVID em um único evento, enquanto três presentes ao 
mesmo evento não pegaram ou não desenvolveram (teste 
rápido negativo). À época quatro dos que desenvolveram a 
doença tinham a primeira dose da AstraZeneca, três tinham a 
primeira dose da CoronaVac e uma estava completamente 
vacinada. O evento gerou duas internações no hospital, sem 
mortes. , Quatro pessoas no grupo tomavam IVM, das quais 
duas não foram infectadas e duas não desenvolveram a 
doença; uma das pessoas internada tinha uma dose da 
CoronaVac, a outra não estava vacinada nem tomara IVM ou 
qualquer outro medicamento da lista.
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Prevenção e tratamento da covid19 Não 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Regular , https://ivmmeta.com/, , Favorable outcome on viral 
load and culture viability using Ivermectin in early 
treatment of non-hospitalized patients with mild COVID-
19 – A double-blind, randomized placebo-controlled 
trial, 
https://www.medrxiv.org/content/10.1101/2021.05.31.2
1258081v1, , Ivermectin for Prevention and Treatment 
of COVID-19 Infection: A Systematic Review, Meta-
analysis, and Trial Sequential Analysis to Inform Clinical 
Guidelines, 
https://journals.lww.com/americantherapeutics/fulltext/
2021/08000/ivermectin_for_prevention_and_treatment
_of.7.aspx, , -------, , Summary of the Evidence for 
Ivermectin in COVID-19, 
https://covid19criticalcare.com/wp-
content/uploads/2021/08/SUMMARY-OF-THE-
EVIDENCE-BASE-FINAL.pdf, , Israeli scientist says COVID-
19 could be treated for under $1/day, 
https://www.jpost.com/health-science/israeli-scientist-
says-covid-19-could-be-treated-for-under-1day-675612, 
, A Associação Médica Metropolitana de Tóquio 
recomenda a administração de ivermectina para evitar 
agravos, 
https://www.nikkei.com/article/DGXZQOFB25AAL0V20C
21A1000000/, , -------, , Minimum manufacturing costs, 
national prices and estimated global availability of new 
repurposed therapies for COVID-19, 
https://www.medrxiv.org/content/10.1101/2021.06.01.2
1258147v2, , Early Ambulatory Multidrug Therapy 
Reduces Hospitalization and Death in High-Risk Patients 
with SARS-CoV-2 (COVID-19), 
https://ijirms.in/index.php/ijirms/article/view/1100, , 
Potential use of ivermectin for the treatment and 
prophylaxis of SARS-CoV-2 infection, 
https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S245
2318621000350?via%3Dihub, , Early Ambulatory 
Multidrug Therapy Reduces Hospitalization and Death in 
High-Risk Patients with SARS-CoV-2 (COVID-19), 
https://ijirms.in/index.php/ijirms/article/view/1100

Gostaria que um mesmo tipo de estudo e esforço (com 
mesmo nível de exigência) fosse feito com os dados de cada 
uma das vacinas correlacionando níveis de proteção e 
eventos adversos nas diversas faixas etárias, inclusive 
crianças, afim de se chegar a dados de custo x benefício nas 
faixas de população. , , Além de também comparar o uso em 
conjunto de tratamento iniciais e considerar pessoas com 
prévio contágio (e já com imunidade)., , Além de considerar 
as diretrizes da OMS (que foram consideradas nesse estudo 
quanto a medicamentos), e ver o mesmo nível de 
recomendação conforme os links abaixo, não incentivando 
qualquer coerção estatal direta ou indireta na população., , 
https://noticias.r7.com/saude/oms-e-contraria-a-vacinacao-
obrigatoria-contra-a-covid-19-13082021, , 
https://www.saudemais.tv/noticia/35812-covid-19-onu-diz-
que-vacinacao-obrigatoria-deve-cumprir-certas-condicoes, , 
https://noticias.uol.com.br/ultimas-
noticias/efe/2021/11/19/onu-pede-criterio-de-paises-ao-
tornar-vacinacao-contra-covid-19-obrigatoria.htm
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A proposta afronta o a prerrogativa de autonomia do médico 
para receitar medicamentos e indicar tratamento específico 
ao paciente 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim MINHA FILHA APRESENTOU SINTOMAS DE COVID 19 EM 
NOVEMBRO DE 2020, FOI TRATADA COM IVERMECTINA 
E AZITROMICINA E EM DOIS DIAS JÁ NÃO TINHA 
SINTOMAS, RESTANDO APENAS UM POUCO DE FALTA 
DE OLFATO E PALADAR, MAS SEM FEBRE NEM DOR DE 
CABEÇA., FEZ O PCR QUE CONFIRMOU A PRESENÇA DA 
COVID.

ESTRANHO QUE NÃO TENHAM SIDO CONSIDERADOS OS 
RELATOS DE TANTOS MÉDICOS QUE RECOMENDARAM E 
UTILIZARAM EM SEUS PACIENTES O USO DA IVERMECTINA.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento inicial, nos primeiros três dias do sintoma 
de covid é primordial, ele impede que as pessoas sejam 
internadas.

Todo mundo que conheço e fez o tratamento inicial, não 
chegou a ser internado, mas os que não fizeram, foram 
internados ou morreram. Precisamos do tratamento inicial 
no SUS para salvar vidas.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, fui tratada com Ivermectina, Hidroxicloroquina e 
Azitromicina, seguindo o protocolo sanitário da cidade 
de Porto Seguro. Resultado: COVID leve, sem sequelas. 
Recuperada

20/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce funcionou para mim e para minha 
familia: Ivermectina, Hidroxicloroquina, Azitromicina, 
Zinco e Vitamina D. 

Nos curamos eu, minha esposa e minha filha. Quem não 
quiser tomar ou receitar, escolha diferente. Siga outro 
caminho.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se o objetivo é salvar vidas, qual o objetivo de se deixar que o 
caso se agrave antes de fornecer um atendimento adequado?
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito boa Tive Covid em Janeiro deste ano e fiz o tratamento 
precoce, me curei em 10 dias. Sou hipertenso. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Penso que os especialistas do Conselho deveriam ser de 
ação e não de reação, de campo e não burocratas de 
escritório com ar condicionado...vejam o que está sendo 
feito pelos verdadeiros médicos, que estão enfrentando 
a doença de peito aberto, e reavaliem essa diretriz que é 
absurda

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deveria ser dado a oportunidade dos médicos poderem 
aplicar o tratamento precoce,  que dque é eficiente e 
capaz de curar a covid no início, sem causar tantos 
danos a saúde e ao sus.

Gostaria de dizer a todos que participaram deste comitê 
absurdo , que tudo que se faz aqui tem volta e vcs deveriam 
pensar um pouco no ser humano e não no ser lucro e roubo 
do povo brasileiro.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Informações sobre pessoas que se curaram, dados 
médicos 

Incluir pontos de vista médicos  que trataram com  
hidrocloroquina, azitromicina, vitaminaD e  outros.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Reconhecer a eficácia do tratamento profilático e 
precoce como em todas as outras doenças. O diabético, 
o cardíaco, etc fazem uso de medicação para preservar 
um bom estado geral da saúde, de maneira a não 
agravar., , Este é o meu ponto de vista.

Medicação off label é usada há décadas até que se comprove 
a sua eficácia com estudos e acompanhamento dos 
pacientes. 

20/11/2021 Paciente Muito boa    

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao NAO

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É necessário, fundamental que haja o tratamento 
precoce, sem posicionamento político.

O tratamenti precoce salvou a minha vida e a do meu irmão. 
Pela 1 vez desde o fim do séc XIX é que vejo especialistas 
vociferando que uma doença n deve ter tratamento precoce.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim Precisamos do tratamento precoce para COVID 19.
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Na Na

20/11/2021 Paciente Muito ruim Há tratamento para Covid. Há necessidade de 
anticoagulantes, antivirais etc. É um absurdo pensar o 
contrário. 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Que os Brasileiros possam ter acesso a todos os tipos de 
medicamentos e tratamentos relacionados ao CORONA 
VIRUS. E que nossos direitos constitucionais de acesso a 
saúde sejam respeitados. 

Que os profissionais da saúde que mantem cargos de decisão 
sobre os tratamentos direcionados a população Brasileira, 
sejam responsabilizados em todas as esferas criminais caso 
sejam comprovado que agem de má fé, ou contra a 
Constituição Brasileira.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim As evidências mostram que, além da vacinação não 
funcionar a contendo, ainda podem dar complicações 
significativas, principalmente nas faixas etárias mais 
baixas..., É necessário reduzir as formas graves da Covid-
19 com medicações já conhecidas e com baixo risco, que 
indicam algum nível de atividade contra essa doença,  
assim como foram preconizadas e usadas contra a 
Chicungunha, por exemplo...

Sou contra o ficar em casa aguardando a piora, mesmo 
estando vacinado!!!

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce salva vidas. Esse relatório 
desconsidera todas as evidências e o trabalho incansável 
de médicos que vem lutando contra a doença. Nunca vi 
uma doença onde não se recomenda um tratamento.
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20/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID leve, graças a medicação q tomei logo nos 
primeiros sintomas e Assim como eu, milhares de 
pessoas. Daí a pergunta: que especialistas são esses que 
negam o tratamento precoce mesmo diante destes 
casos? 

Mantenham o tratamento precoce e substituam os ditos 
“especialistas”.  

20/11/2021 Paciente Muito boa Não, Apenas que na minha família todos se trataram 
com os remédios  preventivos como a ivermectina , 
Hidroxicloroquina e ninguém vacinou e nem irão vacinar 
da minha família.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce é necessário. É uma conclusão 
absurda não recomendá-lo. É negar o direito à saúde.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim As pessoas enfermas com essa ou qualquer outra 
enfermidade tem o direito de realizar tratamento 
precoce, preventivo e assertivo de qualquer natureza. 
Sempre foi assim, mas parece o esse vírus veio mudar a 
forma como os profissionais da área da saúde,  aqueles 
que deveriam zelar pelo bem estar e saúde do paciente 
a agirem de maneira total e completamente descabida e 
sem sentido. Sou contra essa forma de agir dos que 
fizeram juramento de salvar vidas.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce é fundamental. Isso é omissão de 
socorro 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Somente médicos podem e devem definir tratamento de 
medicamentos. A causa não é política, portanto, dêem 
liberdade aos médicos especialistas, experientes, uma ex 
que o vírus e a doença são novos e todo são incipientes, 
à exceção dos profissionais a saúde.   

Ivermectina e azitromicina, são medicamentos 
comprovadamente, extremamente eficazes na cura da 
doença Covid19, em seu estágio inicial. Ivermectina é, 
comprovadamente, um medicamento profilático muito 
eficiente na prevenção conta a infecção pelo coronavírus. 
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20/11/2021 Paciente Regular Tratamento PRECOCE salva vidas Tenho aqui em minha volta amigos vacinados que morreram 
de covid. Outro está entubado. Quando foi fazer a terceira 
dose, estava com sintomas, e testou positivo. As pessoas não 
se tratam imediatamente, confiando nas vacinas e acabam 
entubadas ou morrendo. Com vacina ou sem vacina, o que 
salva é o tratamento precoce. ,  Dia 17 de julho 2021, testei 
positivo. Fui ao  centro covid com febre alta, garganta 
inflamada e muita tosse, a médica do HMNH me receitou 
Dipirona e remédio para vômito e disse para eu voltar só se 
tivesse falta de ar. Fui em outro médico que já me receitou 
antibiótico axetilcefuroxima 500mg, vitamina D, Zinco e 
pediu tomografia. Eu ja estava com o pulmão comprometido 
25 % . Mas graças a Deus e com tratamento IMEDIATO, venci 
o covid. Tratamento PRECOCE salva vidas.

20/11/2021 Paciente Muito ruim O médico deve ter ampla liberdade para exercer sua 
profissão, uma vez que, legalmente, já é 
responsabilizado por quaisquer danos ao paciente.

Quem deve decidir com ampla autonomia a medicação 
ministrada ao paciente é o médico. 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e mais 3 pessoas da minha casa,  tivemos Covid, 
tratamos com anticoagulantes, azitromicina, 
budezonida, colchicina, corticosteroide e ivermectina. 
Não precisamos entubação, apesar de ficarmos com 
50% de comprometimento pulmonar, 2 internou por 4 e 
5 dias devido à baixa saturação. Graças a Deus estamos 
todos bem. A depender dos órgãos ideogicamente 
comptometidos, teríamos morrido, os quatro. Por favor, 
vocês querem matar mais quantos? Esses medicamentos 
ajudam sim. Se não há nenhum outro fármaco qual o 
objetivo de vocês proibirem os que estão dando certo?

Eu e mais 3 pessoas da minha casa,  tivemos Covid, tratamos 
com anticoagulantes, azitromicina, budezonida, colchicina, 
corticosteroide e ivermectina. Não precisamos entubação, 
apesar de ficarmos com 50% de comprometimento 
pulmonar, 2 internou por 4 e 5 dias devido à baixa saturação. 
Graças a Deus estamos todos bem. A depender dos órgãos 
ideogicamente comptometidos, teríamos morrido, os quatro. 
Por favor, vocês querem matar mais quantos? Esses 
medicamentos ajudam sim. Se não há nenhum outro fármaco 
qual o objetivo de vocês proibirem os que estão dando certo?

20/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos deverão ser analisados e propostos 
para TRATAMENTO E RECUPERAÇÃO da saúde. Desta 
forma, não devem ser excluídos, reduzindo a autonomia 
e viáveis meios de tratamento à luz da saúde. 

Analisar os tratamentos, melhorá-los para melhoria da 
autonomia e cuidado holístico, não a exclusão. 

20/11/2021 Paciente Muito boa Eu, marido, filho e demais familiares com idade entre 14 
a 68 anos fazemos uso de medicamentos reposicionados 
para tratamento inicial desde abril de 2020, nenhum de 
nós pegou a doença e até o presente sem nenhum 
efeito colateral.

Desde que o mundo é mundo sempre houve indicação de 
tratamento inicial para qquer doença, não entendo porque 
essa proibição para Covid?? Confio na ciência e nos diversos 
artigos científicos que comprovam eficácia de melhora com 
os off label e nos médicos que buscam o conhecimento e de 
fato se preocupam com a vida das pessoas.
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20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim porque nao incluir tratamento imediato da Covid que ja 
salvou milhoes desta doenca pelo Brasil? Eu fui um deles.

Incluir mediamentos para tratamento imediato

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Familiares que receberam tratamento com estes 
medicamentos tiveram uma ótima recuperação. Poderiam ter 
morrido caso nada tivesse sido feito pela sua saúde. 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que seja permitido e facilitado o tratamento precoce ou 
preventivo

não

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A adoção do Tratamento Precoce no Sistema Único de 
Saúde.

Fui tratado imediatamente após manifestação dos primeiros 
sintomas com ivermectina, azitromicina e hidroxicloroquina, 
além das vitaminas D, C, zinco. Em 4 dias já não tinha mais 
sintomas, tratamento 3vitou minha internação e me curou. 

20/11/2021 Paciente Ruim O tratamento precose pra mim foi ótimo...não tive 
sintomas graves... recomendo o uso logo após  saber do 
resultado.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento preventivo.e precoce Não 

20/11/2021 Paciente Boa Não Não 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não Não 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim O tratamento precoce FUNCIONA! Eu tratei centenas de 
pessoas e não tive um paciente que tenha complicado! Nos 
deixem livres, os médicos e pacientes que queiram se tratar 
com tratamento precoce, como o Conselho Federal de 
Medicina já se posicionou.

Página 954 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

20/11/2021 Paciente Muito ruim Como paciente que ficou 06 dias em tratamento hospitalar e 
que teve 70% do pulmão comprometido, valorizo todo o 
esforço e dedicação da equipe médica que NÃO DESISTIU de 
mim. Justamente o contrário dessa decisão que recomenda o 
abandono do doente. Relegando-o a própria sorte.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim """Tratamento Precoce"" urgente!"

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Acho importante iniciar o quanto antes o tratamento, 
dependendo da fase em que se encontra.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A covid deve ser tratada, antes de internamento, com 
medicações conhecidas a mais de 7 decadas.

Tratei do meu filho e da minha secretária com Covid, com 
tratamento inicial, com sucesso. Sem agravamento do 
quadro e total recuperação de ambos.

20/11/2021 Paciente Boa No momento não Não 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Penso ser até criminoso determinar a não tentativa de 
tratamento não só dá COVID como de qualquer 
enfermidade , qualquer recurso é importante para o 
enfrentamento da doença por mais que para algumas 
pessoas tenha menor ou maior eficácia e de acordo com 
centenas de médicos e relatos de pacientes mundo a 
fora muitos dos medicamentos relacionados salvaram 
vidas . Por isto penso ser um absurdo privar as pessoas 
de qualquer chance de lutar pela própria vida . Imagino 
eu que tem haver com os medicamentos que a Pfizer 
entre outros laboratórios estão por lancar no mercado 
não é! Mas talvez seja só minha imaginação criativa né 
pois a instituição não agiria de forma tão criminosa não 
é?

Deixem os médicos determinarem junto aos pacientes qual a 
melhor forma de tratar seus pacientes. 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Prevenção é tudo Tomei todos medicamentos recomendados, por profissionais 
que entendem que medicamentos virais deveriam sim fazer 
parte de um tratamento experimental, mesmo não 
confirmado sua eficácia, mas que seriam prescritos pois não 
teriam efeitos colaterais importantes e poderiam sim salvar 
vidas, tomei todos e não peguei covid mesmo tendo pessoas 
que contraíram perto de mim e não fizeram o que fiz.
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Toda pessoa tem direito ao tratamento precoce e 
decidir sobre ele.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sou contrário que não possa haver tratamento antes ou 
início da Covid-19.

Penso que todos as linhas de atuação de médicos devem ser 
respeitadas, e não desprezadas como acontece neste 
relatório.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Diversas pessoas fizeram tratamento preventivo e/ou 
precoce e estão muito bem. Funciona.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Na qualidade de paciente recuperado do covid, sou 
testemunha da eficácia dos medicamentos tais como 
Azitromicina / hidroxicloroquina, anticoagulantes 
evidentemente que cada medicação alinhada com cada fase 
da doença e devidamente prescrita por um medico 
responsável. O tratamento da covid é uma realidade, ele 
definitivamente salvou a minha vida. 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Sim. Até o presente momento, já podemos considerar 
medicamentos como Ivermectina e Hidroxicloroquina, 
com níveis de evidências científicas suficientes para 
implantação na rede básica de saúde para profilaxia e 
tratamento inicial da síndrome provocada pela infecção 
pelo Sarscov2. Medicamentos como Corticoides e 
Anticoagulantes a serem acrescentados a depender da 
avaliação médica inicial e seu acompanhamento nos 
primeiros 7 dias de seguimento a partir do inicio dos 
sintomas. Sempre prescritos por médico, evitando a 
entrada de qualquer outro profissional nesta ação, à 
exceção de orientações gerais e quanto aos sinais de 
alerta, assim como monitoramento do grupo de 
contatos e seguimento das testagens, que devem ser 
feitas por todos os membros da equipe, que devem ser 
treinados para isso. 

Que todos os casos devam ser notificados, assim como seus 
contatos e seguimentos e com registro diário da evolução, o 
que poderia ser feita pela equipe de saúde. lançando estas 
informações em planilha de coleta de dados específica. Com 
registro de todas as ações em prontuário eletrônico que deve 
estar disponível para o paciente, principalmente em caso de 
agravamento, para que o serviço que acolher este paciente , 
em caso de agravamento, saiba exatamente a conduta até 
aquele momento e sua justificativa.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tive covid, entre os dias 30/10/2020 e 20/01/2021 - o que me 
fez melhorar vizivelmente foi a azitromicina, acho que fatores 
proprios de cada paciente interferem no tratamento, mas 
creio que não tratar não seria a melhor solução, ainda tenho 
meu paladar e meu olfato sem funcionar direito e acho que 
se tivesse tratado a inflamação das vias aéreas mais 
rapidamente, não estaria por tanto tempo com essa sequela.
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É preciso tratar o paciente, conforme experiências já 
comprovadas.

20/11/2021 Paciente Muito boa Profissionais responsáveis umanos comprometido com 
verdadeira responsabilidade e profissionalismo 

Não 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou contra a recomendação expressa no Relatório da 
Conitec, que se posicionou contrária ao Tratamento 
Ambulatorial da COVID. 

Considero, inclusive, que além do Tratamento Ambulatorial, 
deveriam ser recomendados de maneira urgente e intensa 
em todo o país, os tratamentos imediato, no caso do 
aparecimento dos sintomas característicos da COVID e, 
principalmente, do tratamento preventivo com o uso dos 
medicamentos, como a Ivermectina e a Hidroxicloroquina,  
prescritos pelos profissionais da área de saúde. 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Nós e nossos familiares, nós precisamos ter uma 
alternativa de tratamento além da vacinação em casos 
de nova  infecção e agravamento mesmo vacinados.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Texto esclarecedor,eu e minha família fizemos uso do kit 
e nenhuma internação. Pessoas com comodidade.

Precisamos que liberem o kit e salvem vidas.Principalmwntw 
com Carnaval no RJ.A Europa pipocando com o vírus e trarão 
para cá. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Gostaria que o meu médico tivesse autonomia p receitar 
o que ele achar melhor p mim.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sim, tenho observações sobre cada um dos medicamentos 
que não seriam recomendados, conforme o manual 
apresentado

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim É de suma importância o tratamento precoce Totalmente contra o não tratamento seja precoce e/ou 
durante o contágio do vírus

20/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento precoce foi fundamental para a cura na minha 
família!!!

20/11/2021 Paciente Boa Faço uso preventivo de HCQ, Azitromicina, Ivermectina, 
Zinco e Magnésio, pois sou do grupo de risco (tenho 62 
anos) e tenho comorbidades e não tomo vacinas 
experimentais.

Assistam a entrevista do Dr. Bhakdi sobre vacinação em 
massa durante pandemia:, https://rumble.com/vgrc5h-alerta-
do-dr.-bhakdi-sobre-cogulos-teste-pcr-de-covid-19-abuso-de-
poder-e-m.html, ALERTA do Dr. Bhakdi sobre coágulos, teste 
PCR de Covid-19 (LEGENDADO)
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20/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento o mais cedo possível de qualquer doença 
sempre foi a melhor escolha. Não se pode deixar 
qualquer doença se agravar para se iniciar o tratamento. 
Em qualquer doença!!!!

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

20/11/2021 Paciente Muito boa Fui tratado com tratamento precoce com ivermectina e 
azitromicina  e vitaminas e fui curado sem maiores 
problemas mesmo com exame de sangue dizendo que 
poderia estar inflamando meus pulmões. 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Covid TEM tratamento e o mesmo DEVE SER O MAIS 
PRECOCEMENTE POSSÍVEL, para evitar agravamento da 
doença. Milhares de médicos no Brasil e NO MUNDO o 
fazem e com sucesso.  

Conheço muitas pessoas e pacientes tratados com sucesso 
com os medicamentos já existentes, de várias décadas , e 
consagrados. É inadmissível a CONITEC querer impedir tais 
tratamentos que, esses sim, salvam a grande maior parte das 
vidas. Repúdio veementemente toda e qualquer tentativa de 
impedir que os pacientes covid sejam tratados precocemente 
pelos médicos, sejam do SUS , sejam da rede privada de 
saúde.   Desde que a humanidade existe, as doenças deve ser 
tratadas o mais cedo possível e os médicos a sério , decentes 
e que sabem o que é bom para os pacientes. ,  

20/11/2021 Paciente Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não, Eu apoio os pesquisadores que procuram um meio para deter 
esse coravirus., 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento da covid é altamente necessário. Eu, meu 
esposo, familiares e conhecidos, todos utilizamos 
medicamentos (ivermectina, azitromicina, vitamina d, 
vitamina k) para tratar a covid logo no início dos sintomas, e 
mesmo depois quando a tosse e a falta de ar já começavam a 
se intensificar, e nenhum foi internado! Ao contrário, pessoas 
q se negaram a utilizar esses medicamentos foram internados 
e muitos foram à obito. A covid tem que ser tratada logo no 
início com esses medicamentos citados, comprovadamente 
eficazes. 
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os medicamentos citados devem ser administrados aos 
pacientes

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A doença COVID deve sim ser abordada em todos os 
estágios, seja o início  fase viral ou na fase inflamada, 
pois o tratamento deve ser sim para evitar o 
agravamento da doença. Ignorar os resultados já 
vivenciados de quem tratou doentes abordando cada 
fase com medicamentos redirecionados, é deixar à 
deriva muitos que não poderão ser assistidos em 
centros hospitalares capacitados.

Se a abordagem da doença for em sinais e sintomas inicias, é 
sabido e comprovado a exponencialidade do sucesso na cura.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Tem que ser tratada a covid !, Tratamento precoce , e 
profilático!

Qual a doença que não tem tratamento, e porque a covid 
não pode ser tratada?

20/11/2021 Paciente Muito boa Tive  Covid  eu e meus famaliares em Maio de 2021, 
iniciamos assim que detectado os sintomas e os testes 
positivados o tratamento precoce indicado. Após inicio 
da utilização os sintomas foram diminuindo até 
completar o ciclo. Não precisamos de hospital e todo 
monitoramento foi realizado com o médico responsável 
através de exames de sangue e medicação oral. 

Meu sogros infectaram em julho de 21, ambos  vacinados 
com as duas doses. Não aceitaram o tratamento precoce e 
ambos  evoluíram a óbito em agosto de 21. Temos na família 
casos de sucesso com  o tratamento precoce e casos de 
óbitos de vacinados sem tratamento precoce. Defendo sim o 
tratamento e voltarei a fazer em caso de reinfecção. 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O Tratamento Imediato salvou e salva muitas vidas. Respeito aos médicos que estão em contato com os 
Infectados.

20/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento salvá vidas... eu usei e foi ótimo 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sou a favor do tratamento precoce 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Achei horrível porque vocês não levam em consideração 
o tratamento precoce, e com isso o paciente pode vir a 
óbito.

Passou mais de um ano, e ainda vocês acreditam que a 
vacina não testada devidamente é a solução!  Acho tudo 
muito estranho.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim TENHO 68 ANOS, ENFRENTEI O PICO DESSA PANDEMIA, 
FORTALECENDO MINHA IMUNIDADE E PRINCIPALMETE 
FAZENDO USO DE 2 COMPRIMIDOS DE IVERMECTINA 
QUIZENALMENTE. O QUE CONTINUO FAZENDO., TODA E 
QUALQUER DOENÇA QUANDO SE MANIFESTA PRECISA SER 
TRATADA PRECOCEMENTE E A PREVENÇÃO É O UNICO 
MÉTODO PARA EVITAR QUE ELA SE MANIFESTE OU CASO SE 
MANIFESTE NÃO VENHA A SE AGRAVAR., NÃO DÁ PRA 
ENTENDER A VISÃO DOS SENHORES., QUEREM QUE AS 
PESSOAS NÃO UTILIZEM TRATAMENTO PREVENTIVO, 
PRECOCE, INICIAL CONTRA ESSA DOENÇA?, AINDA ESTÃO NA 
FASE MANDETTA?, PORQUE NÃO FAZER TRATAMENTO 
AMBULATORIAL JÁ QUE É UM CUSTO/ BENEFICIO PARA A 
SAUDE PÚBLICA EM NADA SE COMPARA COM UM PACIENTE 
INTERNADO . , ESPERO QUE OS SENHORES REPENSEM E 
MODIFIQUEM A SUA RECOMENDAÇÃO.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Falta de tratamento é omissão de socorro.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Quero dizer que eu tive Covid em Junho e me tratei em 
casa, usando Ivermectina, Zinco, Xarope Hedera, 
descongestionante nasal e outros. Não precisei ficar 
internada porque nem fui ao médico., Aos primeiros 
sinais de Covid, faz-se necessário o tratamento inicial 
nós três primeiros dias., 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu acredito que o médico estudou e sabe o que é 
melhor para o paciente no momento do atendimento.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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20/11/2021 Paciente Boa Incluir a pergunta: Você tomou qual medicação pra 
curar o covid-19 (Peste da China)

Boa tarde, gostaria de me manifestar como um ser humano 
que nunca, jamais pensei que um dia aqueles que se dizem a 
favor de tratar a doença pra preservar a vida estivesse 
opondo àqueles que assim estão fazendo e salvando vidas 
pelo mundo. Eu, minha família (que é grande), e mais 
dezenas de amigos nos salvamos da covid-19, doença da 
China, com TRATAMENTO PRECOCE. E tomarei quantas vezes 
for necessário, embora meus anticorpos estão muito mais 
elevado do que qualquer um que tenha tomado qualquer 
vacina. , Deixo aqui uma reflexão para quem estiver 
analisando este questionário: Diz um ditado popular: Aqui se 
faz, aqui se paga - “Aquilo que o homem semear, isso é o que 
ele vai colher”.  Gálatas 6: 7

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Qualquer pessoa interessada no assunto sabe que 
essas ""vacinas"" são experimentais. "

A melhor maneira é a imunidade natural. Sou, totalmente, 
favorável ao tratamento inicial com medicação, dita precoce, 
mas antigos e confiáveis.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Os médicos são soberanos. Tratamento precoce sempre foi realizado na medicina. Não 
se deixar sintomas avançarem à estado grave. Dor de cabeça 
virar enxaqueca, gastrite virar úlcera,  pólipo virar câncer,  ...

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O atendimento no hospital aos umas são necessários. Os 
medicamentos (corticoides, anti-inflamatórios,  antibióticos, 
anti-coagulantes etc) também salvam vidas

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Moro em uma cidade que trata precocemente a Covid e 
reduzimos drasticamente o número de casos

É impossível sobrevida do paciente sem tratamento!!!

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Minha filha e minha esposa ficaram curadas com 
medicamentos antigos e conhecidos.

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito ruim TEM QUE SER LIBERADO O TRATAMENTO PRECOCE., O 
MÉDICO É QUEM TEM QUE DECIDIR EM CONJUNTO 
COM O PACIENTE SOBRE A MEDICAÇÃO A SER RECEBIDA.

ESTE ASSUNTO ESTÁ MUITO POLITIZADO. POR OUTROS 
INTERESSES. E TENHO CERTEZA QUE ESSE MONTE DE 
INFORMAÇÕES QUE FORAM SOLICITADAS A MEU RESPEITO, 
SÓ DEMONSTRA QUE QUEM NÃO CONCORDAR SERÁ 
PERCEGUIDO.
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20/11/2021 Paciente Muito boa Quero relatar que eu,minha família, amigos, 
funcionários … enfim 100% dos que usaram a 
ivermectina,hidroxiclroroquina,Azitromicina / 
Doxiciclina, Clexane ou versa e o predisim . Meu 
testemunho sobre a eficácia deste tratamento é real ! 
Este tratamento salva vidas !!

“Ficar em casa e tomar Tilenol e/ ou dipirona “ isso sim , é 
genocídio ! 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Autorizar o tratamento precoce para Covid 19, pois toda 
a minha família,  incluindo uma idosa de 80 anos que é 
alergica  e tem asma, diabetes e pressão alta, fez o 
tratamento precoce e ninguém foi internado.

Conheço pessoas que iniciaram sem fazer o tratamento 
precoce  e quando estavam ficando muito ruins começaram a 
tomar azitromicina, vitamina D e ivermectina foi então que 
gradativamente tiveram uma melhora significativa. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Percebo um pequeno grupo de profissionais que 
colocam sua carreira e reputação em risco para 
defenderem o tratamento da Covid. Estes zelam pela 
ética profissional e fazem jus ao juramento de sua 
profissão e não estão presos a interesses pessoas, de 
grandes corporações  e/ou por ideologias políticas . Eu 
sou contra a proposição que determina o não 
tratamento da doença, pois eu fiz uso dos 
medicamentos citados nesta proposição e conheço 
muitas pessoas que fizeram também e o tratamento 
funciona. Dizer que o tratamento é caro e ineficaz é 
bastante estranho, já que vejo uma grande campanha 
publicitária e midiática para convencer a população a 
tomar vacinas que ainda estão em fase experimental.

Sugiro que façam essa consulta também a médicos que 
realmente atendem pessoas, e se possível de forma anônima, 
pois muitos por medo de represália, sentirão desencorajados 
a falar a verdade.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Creio que os pacientes deveriam ter acesso *a 
todos* os medicamentos possíveis para diminuir o vírus 
da covid.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Não Não

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

20/11/2021 Paciente Muito boa Sim, informo que mesmo sem vacinas, tomo 20 mil UI de 
Vit D todo dia e nunca fui contaminado com covid.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Espero que a população tenha o direito de escolher o 
tratamento profilático para salvar vidas.

Tomo Ivermectina mensalmente, e não peguei o vírus chinês.

20/11/2021 Paciente Muito boa o tratamento da covid  deve ser continuado O Governo deveria proibir  aglomerações previstas para  o 
final de 2021/2022

20/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que o tratamento precoce contra covid-19 
fosse feito em  acordo  do médico e seu paciente , haja 
visto  que  até mesmo tomando a vacina ( do que sou a 
favor em.adultos) muitas pessoas morreram. O 
tratamento profilático em muitos pacientes deram certo 
, com a testificação de muitos médicos ...  

"Nada mais, apenas ressaltar que sexo é sexo .. é macho ou 
fêmea .. portanto a ênfase no formulário ""biológico"" faz-se 
desnecessário, , "

20/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, utilizo tratamento profilático com Ivermectina, 
muito bem sucedido, desde junho2020 e continuo 
utilizando.

Conheço vários amigos que utilizaram profiláticamente e no 
tratamento inicial,  os medicamentos Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, Azitromicina e anticoagulante, saindo da 
crise logo no início, sem maiores complicações.

20/11/2021 Paciente Ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda doença o médico tem que ter autonomia 
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20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Ivermectina: um fármaco multifacetado de prémio 
Nobel distinção com eficácia indicada contra um novo 
flagelo global, COVID-19, A D Santin, D E Scheim, P A 
McCullough, M Yagisawa, T J Borody, Novos Microbes e 
Novas Infecções 2021, 43: 100924, Em 2015, o Comitê 
Nobel de Fisiologia ou Medicina, no seu único prémio 
para tratamentos de doenças infecciosas desde seis 
décadas antes, honrou a descoberta da ivermectina 
(IVM), uma droga multifacetada contra algumas das 
doenças tropicais mais devastadoras do mundo . Desde 
março de 2020, quando IVM foi usado pela primeira vez 
contra um novo flagelo global, COVID-19, mais de 20 
ensaios clínicos aleatórios (RCTs) rastrearam 
tratamentos tão inpacientes e ambulatórios. Seis das 
sete meta-análises do tratamento IVM RCTs relatadas 
em 2021 encontraram reduções notáveis nas vítimas 
mortais COVID-19, com um risco relativo de mortalidade 
de 31 % médio de 31 % vs. Controlos. Durante os 
tratamentos em massa IVM no Peru, o excesso de 
mortes caiu por uma média de 74 % ao longo de 30 dias 
nos seus dez estados com os tratamentos mais extensos. 
Reduções de mortes correlacionadas com a extensão 
das distribuições IVM em todos os 25 estados com p < 
0.002. Também foram observadas reduções acentuadas 
na morbidez utilizando IVM em dois modelos animais, 
SARS-CoV-2 e um betacoronavírus relacionado. O 
mecanismo biológico indicado de IVM, vinculativo 
competitivo com proteína de espigão SARS-CoV-2, é 
provavelmente específico não-epítopo, possivelmente 
rendendo total eficácia contra as estirpes mutantes 
virais emergentes.

Toxicology Reports 8 (2021) 505–510Available online 9 March 
20212214-7500/© 2021 The Author(s). Published by Elsevier 
B.V. This is an open access article under the CC BY-NC-ND 
license(http://creativecommons.org/licenses/by-nc-
nd/4.0/).Use of ivermectin in the treatment of Covid-19: A 
pilot trial Henrique Pott-Juniora,*, Mˆonica Maria Bastos 
Paoliellob, Alice de Queiroz Constantino Miguelc, Anderson 
Ferreira da Cunhad, Caio Cesar de Melo Freired, F´abio 
Fernandes Nevesa, Lucimar Retto da Silva de A

20/11/2021 Paciente Muito ruim Inclusão de medicamentos que vem salvando muitas 
vidas no tratamento de COVID

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Pelos dados fornecidos pelo próprio texto da Conitec, 
considero que seria interessante acréscimo de 
anticorpos monoclonais entre os tratamentos possíveis 
de serem disponibilizados no SUS.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento deve ser administrado livremente de 
acordo com o consenso entre médico e paciente.

O que vem sendo praticado como “tratamento precoce” é 
EXTREMAMENTE eficaz e de e ser mantido e divulgado.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim não Penso que os medicamentos devem ser liberados e 
receitados conforme a decisão individual do médico. Fui 
testemunha de várias pessoas tratadas  precocemente com 
esses medicamentos e que tiveram ótimos resultados. 
Evitando inclusive internações.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não incluíram o tratamento precoce no texto. Sou 
médica e acompanhei de perto inúmeros pacientes e 
pode constatar que aqueles que faziam uso das 
medicações não evoluiam mal como os que não eram 
tratados. 

Estão ignorando os inúmeros trabalhos nacionais e mundiais 
que provam a ação da ivermectina, hidroxicloroquina no 
controle do vírus. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Só acho que esses especialista deveria pôr a mão na 
concorrência porque ele, não tem o pôder de decidir 
quem morre o quem vive porque eles não são Deus!... 
não verdade estão se especializado em marrar pessoas 
porém é o parece diante deste documento apresentado 
nesse comitê.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Considero importante relacionar os nomes de fantasia 
dos medicamentos na lista também.

Após aprovação do relatório sugiro ampla divulgação nas 
unidades de saúde, para a população conheça quais 
medicamentos foram recomendados e quais não foram 
recomendados

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os medicamentos em questão (Ivermectina, 
hidroxicloroquina e azitromicina tem sido usados no 
mundo inteiro com alto grau de excelência. Não há 
justificativa alguma para a sua não recomendação.  

20/11/2021 Paciente Muito ruim Deixem os médicos resolverem junto ao paciente a 
melhor escolha. Vocês não tem nada a ver com isso

Porque não tratar ? Qual a razão ? Tive Covid e me curei com 
tratamento precoce

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Não Não 
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o Manual diz não ter 
recomendação devem ser liberadas a critério do médico 
e do paciente.

Eu e mais 19 membros da minha família recebemos o 
tratamento precoce ministrados por médicos heróis e 
estamos todos vivos, nenhum precisou de internação e todos 
sem sequelas.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce com CLOROQUINA, AZITROMICINA, 
IVERMECTINA, ANTICOAGULANTES, VIT D Salva 
VIDAS!!!!!!!!! 

Tratamento precoce com CLOROQUINA, AZITROMICINA, 
IVERMECTINA, ANTICOAGULANTES, VIT D Salva VIDAS!!!!!!!!! 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa TRATAR A COVID COM LIBERDADE DO PROFISSIONAL DE 
SAÚDE. 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Salvem Vidas , Tratamento Imediato, Passamorte do 
Apartheid jamais.Inclua

Incluam HomeoProfilaxia (Imunização Homeopática) 
https://www.researchgate.net/publication/341150609_Home
oprophylaxis_Corvid-19_Analysis_of_35_Symptoms

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento antecipado contra covid Tratamento antecipado da covid

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou  a favor do tratamento precoce !!!!! Aprovo tratamento precoce para Covid!!!, Todos meus 
pacientes e familiares tratado no início evoluíram para cura., 
100 %

20/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

20/11/2021 Paciente Muito ruim Esses tratamentos são a olhos vistos muito eficientes para 
melhora e até cura de pacientes e não internações

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir tratamento precoce com ivermectina 
hidroxicloroquina e azitromicina no SUS

Nao

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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20/11/2021 Paciente Ruim Sobre ivermectina. , Eu (55 anos), esposa (35 anos) 03 
filhos (28, 14 e 9 anos), mãe (79 anos), 06 irmãos (40 a 
65 anos) utilizamos ivermectina como profilaxia e 
tratamento precoce. , Em Jun/20 minha mãe foi 
diagnosticada com covid, iniciou o tratamento precoce 
com ivermectina nos primeiros sintomas e não evoluiu 
ao ponto de internação, nem teve complicação alguma., 
Ela não foi isolada em razão da idade e todos passamos 
a usar ivermectina profilaticamente e Ninguém 
apresentou sintomas até o presente momento.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, a decisão de como proceder em relação à doença, 
deve ser do médico e paciente que, juntos, devem 
decidir o melhor caminho a seguir! 

Em toda a história da medicina, em TODAS AS PATOLOGIAS, o 
médico deve tentar tudo para poupar a vida do paciente, 
mesmo sem ter, em algumas situações, a certeza do 
resultado. Porque razão seria diferente com a Covid 19?, O 
contrário disso é desumano. Mandar doentes para casa, sem 
sequer tentar salvar suas vidas é, no mínimo, um total 
descaso com a vida humana! , 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Quero ressaltar que o tratamento precosse é 
impressindivel.

Reconhecer o esforço e dedicação dos médicos que 
aplicaram o tratamento precosse evitando assim milhares de 
mortes.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Derrubar totalmente o texto., , A nossa constituição esta sendo desrrespeitada por um 
judiciário totalitário que estrangula o contribuinte e cidadão 
de bem. O cidadão brasileiro se vê obrigado o uso de uma 
vacina experimental que tem cuasado mortes no mundo. 
Quero o meu direito de opção em me vacinar e/ou não. Fui 
atingido pelo vírus e fiz o tratamento medicamentoso que 
querem derrubar em favor dos interesses comerciais 
globalistas das indústrias farmacêuticas. Isto é repugnante. 
Fiz o uso da ivermectina, hidroxicloroquina, vitaminas zinco e 
D, antibióticos doxiclina e exames clinicos diversos como PCR 
e IGG e IGM com acompanhamento médico. Me recuperei e 
estou saudável. Vivemos um patrulhamento sobre o poder da 
nossa  liberdade de escolha., , , 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não. Não.
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20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vocês estão negando tratamento a quem precisa. Vocês 
sabem que há tratamento para a covid e estão 
obrigando a vacinação que não é a solução ideal para o 
momento. O que vocês estão fazendo é criminoso. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou contra o vírus! A vacina é experimental. 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim. Que sejam citados os medicamentos que evitam 
internação. E que sejam utilizados., Há tratamento. Há o 
que fazer.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID e me recuperei sem necessidade de internação e 
sem evoluir para fase inflamatória. Fiz tratamento desde o 
primeiro dia dos sintomas com ivermectina, 
hidroxicloroquina, zinco, vitamina D e doxiciclina. É um 
direito do paciente decidir com o seu médico que tipo de 
tratamento vai realizar. Esta opção tem que estar disponível 
para qualquer cidadão brasileiro. 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim TRATAMENTO PRECOCE URGENTE

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Que os médicos decidam o melhor tratamento para o 
seu paciente
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20/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim É fundamental incluir os medicamento que estão 
gerando excelentes resultados no tratamento precoce: 
Hidroxicloroquina, Ivermectina, azitromicina, zinco, vit 
d, antiandrogêgicos, corticoide inalatório, colchicina, 
bromexina, NAC, etc

Por favor, escutem os milhares de colegas médicos que, na 
prática, estão usando medicamentos reposicionados para 
salvar milhões de vidas

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Está provado cientificamente, pelo Prêmio Nobel de 
Medicina, a eficácia do tratamento precoce.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pelo que ouvi falar dos amigos, o máximo de 
medicamentos normais e já estudados que tivemos, 
podem contribuir sim para o tratamento preventivo ou 
ambulatorial, ou terminal..

O fato da consulta tão importante ser realizada em poucos 
dias, para mim demonstra falta de credibilidade de quem 
está assim propondo.  , Não fica claro o que está sendo 
permitido então, já que aprofundou demais no que não pode 
usar, mas sem explicar o que seria permitido e por quais 
motivos e evidências seriam permitidos... 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Alternativa no tratamento e deixar a autonomia medica 
prevalecer.

Estamos em pandemia a quase 2 anos , muito esforço foi 
colocado no combate a Covid 19, profissionais da saúde em 
especial , utilizaram todos os meios disponiveis , profissionais 
sérios com compromisso com a profissão  e ao cidadão, 
devemos manter os tratamentos Off label ja utilizados e mais 
que  comprovados ( experiência própria) , temos obrigação 
de deixar os profissionais serios e com compromisso com a 
vida fazer seu trabalho e não se render aos enterresses , que 
não sejam o direito a vida.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Apoiar integralmente o documento resposta da SBI a 
esta consulta., Sugerir que haja espaço para inclusão de 
novas possibilidades em aberto, desde que aprovadas 
pela Anvisa para tal. É o caso a se considerar dos 
antivirais da Merck e da Pfizer, e de uma classe de 
antidepressivos, ainda a serem eventualmente 
aprovados pelo órgão regulador.

Sim. A possibilidade de autorização do uso de anticorpos 
mono ou policlonais para uso específico no grupo de 
imunocomprometidos, cuja resposta vacinal é insuficiente.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não contempla o uso de fármacos baratos.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Acredito que deve ficar a critério do médico quais 
medicamentos usar.
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20/11/2021 Paciente Muito ruim Por experiência própria e análise de casos muito próximos de 
mim, concluí que o tratamento na fase viral e inflamatória 
salva os pacientes, da entubação e da morte. Poderia citar 
detalhes de cada caso, mas acho que aqui não seria o espaço 
para tal, portanto reitero minha sugestão para o tratamento 
dos pacientes de covid 19. Não tratá-los é criminoso, como 
ocorreu com um pai que conheço, que morreu cinco dias 
antes de sua filhinha nascer. Foi ao hospital duas vezes sendo 
mandado para casa tomar dipirona. Na terceira vez que 
voltou ao hospital foi entubado e morreu. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Autorizar o uso de cloroquina, hidroxicloroquina, 
ivermectina, nitazoxanida.

Mesmo que esses medicamentos acima citados, não sejam 
específicos para o tratamento da Covid, eles ajudaram que 
muitos pacientes não fossem hospitalizados e entubados. O 
tratamento em casa evitou maiores contaminações  
proporcionadas pelos ambientes hospitalares.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Por que existe tanto incentivo para tratamento 
preventivo para todos os tipos de doenças e não contra 
o covid ?  Fui curada de um câncer por causa da 
prevenção.

"Vocês devem repensar sobre as decisões tomadas. Essa 
conversa de ""só vá para o Hospital quando não estiver 
respirando"", é mandar a pessoa morrer em casa sem 
socorro. Será que se um de vocês tivessem um ente querido 
nessa situação, o deixariam morrer sem socorro ?  Claro que 
não. Daria os remédios que tanto condenam."

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Desejo que TODAS AS DIRETRIZES ATUAIS de 
Tratamento da COVID seja mantido!

Todos da minha família que foram infectados e Usaram do 
Protocolo Inicial com Zinco, Azitromicina, Cloroquina, etc 
SOBREVIVERAM SEM GRANDES SEQUELAS!

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Srs especialistas, não sou da área médica, apenas um cidadão 
que vivenciou pelo menos 1 dezena de pessoas livres de 
internações e consequentemente dos efeitos maléficos de 
dias de hospitalização simplesmente seguindo o que sempre 
foi feito todas as vezes que íamos ao médico com uma 
doença, tratando-se de acordo com as recomendações do 
médico; alias se fossemos ao médico doentes e esse se 
negasse a tratar-nos poderíamos responsabiliza-los por 
negligência., Deveriam gastar valiosos recursos analisando o 
que deve ser feito e não o que não pode ser feito.
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20/11/2021 Paciente Muito boa Toda a minha família de 56 componentes foi tratada 
com tratamento precoce e gostaria que fosse incluído 
como tratamento pelo SUS é outras unidades de saúde 
particular ou privada.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Gostaria de comentar como leiga, mas observadora, que 
durante a pandemia vi várias pessoas do meu 
relacionamento, assim como outras dezenas, em redes 
sociais, que ficaram curadas do covid-19, com tratamento 
preventivo e medicamentoso, como azitromicina e 
ivermectina, os quais não estão sendo recomendados nesta 
diretriz. Vale lembrar que qualquer doença diagnosticada e 
tratada inicialmente tem muito mais chance de cura. Além do 
mais, deve ser respeitada e mantida a autonomia das 
decisões médicas .

20/11/2021 Paciente Muito ruim Não Nao

20/11/2021 Paciente Muito ruim Doente precisa de tratamento. Cada fase da Covid tem 
seu tratamento especifíco e o SUS não pode abandonar 
essas pessoas à própria sorte, sem nenhum tratamento.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce salva vidas Consultar as centenas de médicos que estão no combate 
diário ao enfrentamento dessa doença utilizando o 
tratamento precoce com ótimos resultados.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Manter o uso de todos os medicamentos citados. Os medicamentos salvaram minha vida e podem salvar de 
muitas outros brasileiros.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não se pode mexer em um sistema que já é precário 
deixando mais precário ainda. 

Sim. Não entendo, aliás, procuro fingir não entender, o que 
está acontecendo em nosso país, pois nós da área de saúde 
não precisamos de receita de bolo para fazer um bom 
tratamento, quando conhecemos os agentes etiológicos e 
também, o que temos para dentro de um conhecimento e 
estudo podermos tratar. Que eu saiba, todo profissional da 
área médica, durante todo o seu curso, é incentivado a 
pesquisar e a estudar, o que nós torna profissionais, e não 
somente portadores de diplomas!
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20/11/2021 Paciente Muito boa Já descrevi no 18 Gostaria de deixar registrado da minha experiência., Tive 
covid e tenho comorbidades e devido ao tratamento precoce 
apesar de ficar grave estou aqui para contar a história., O 
mesmo aconteceu com meu irmão e minha cunhada., Já meu 
sobrinho de 23 anos que mora na mesma casa e no primeiro 
momento dormiu com a mãe, pois terminamos a 
contaminação da mesma, não teve nada, e a namorada dele 
também teve, mas de forma leve., , O tratamento precoce 
salva vidas.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que revisassem o texto, não vejo motivo para 
não usarem os remédios alternativos.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Que os responsáveis vejam as consequências dessa 
postura, parece politizada , pois as referências são 
questionáveis, e não condiz com a posição da OMS que 
recomenda a Ivermectina, prêmios Nobel, vários 
recomenda e vários trabalhos já publicados não estão 
sendo consultados 

Vacinas p crianças, as consequências serão funestas

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Sim eu como cidadão brasileiro queria dizer que eu e 
minha família fomos tratados encontro covid com o 
tratamento precoce utilizamos a hidroxicloroquina 
ivermectina e Azitromicina e não evoluímos um sintoma 
grave nenhum vários membros da minha família e vários 
amigos também foram tratados assim e o tratamento é 
eficaz o tratamento é eficiente e salvou muitas vidas e 
continua salvando acho uma irresponsabilidade divulgar 
que o tratamento não funciona haja Vista que vários 
estudos pelo mundo todo com prova o contrário Espero 
que seja revisto e alterado autorizando a utilização 
pelos médicos do tratamento precoce Como o próprio 
nome diz tratamento precoce é algo que pode ajudar 
antes de evoluir então não sejamos nós os que decidem 
sobre Quem Vive sobre quem morre vamos dar o direito 
a cada um cidadão brasileiro de poder contar com o 
tratamento precoce que é muito barato e eficaz
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva vidas Tratamento precoce salva vidas

20/11/2021 Paciente Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem que fazer o tratamento precoce

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito boa Quero confirmar que tive covid com perda de paladar 
em nov. de 2020, tomei invermectina, preventivamente, 
por isso meu caso foi somente perda de palada.

O que deve ser feito é informar a população toda, que: 
manter a vitamina D³ acima de 80, vitamina B12 acima de 
800, suplementar zinco 30mg/zinco 2mg, cloreto de 
magnésio 500mg, mais metil folato, 2mg, e tomar sol 20 
minutos por dia das 11 às 14 todos os dias nenhum virus vai 
te atrapalhar. muito menos o chines.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Amor ao próximo pra salvar o próximo precisamos ter 
mais união, somos a favor para ter o remédio para 
fazemos o tratamento unidos venceremos 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito ruim A Covid19 é tratável sem necessidade de internação. Eu 
e meus familiares somos prova viva disso. Eu fui tratada 
precocemente e melhorei de forma muito rápida, assim 
como muitos parentes, amigos e vizinhos. Qualquer 
intenção de proibir o tratamento na fase inicial da 
doença, na minha opinião, é errado e questionável de 
várias formas.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada e curada da Covid!
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Recomendar Tratamento Profilatico, Tratamento 
Precoce, e Avançado com todos os medicamentos 
existentes, que foram utilizados no mundo  e que 
salvaram milhões de vidas. , Ouvir as experiências dos 
medicos , que trataram e tratam do Covid e tiveram 
sucesso comprovado. 

Minha experiência pessoal- faço uso profilatico da 
Invermectina desde junho de 2020,  mais complexos 
vitaminicos. Apesar de conviver com várias pessoas que 
tiveram a doença , não fui contaminada. Eu e minha família e 
muitos dos meus amigos. Só recentemente fui vacinada.  E os 
meus famílias que adoeceram foram tratados com 
Hidroxicloroquina e demais medicamentos associados. São e 
salvos e sem sequelas. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Continuem a comprar remedios para quem mais ptecisa Parem de nos isolar

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Fiquei ao lado de um paciente que graças ao uso do 
anticoagulante e corticoides pode fazer o tratamento 
em casa … no caso este paciente era de risco ( diabético 
com 75 anos) 

Me surpreende depois de quase dois anos existir ainda 
pessoas ligadas à saúde que insistem em não estudar com 
assertividade e honestidade este tema… pessoas que podem 
buscam médicos particulares que sim cuidam dos seus de 
forma clara ( visível isso quando buscamos bons médicos) e o 
povo ao buscar hospital público fica somente com aquele 
antitérmico … lamentável 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Acho um absurdo após tantos anos de formação e 
condutas baseadas em estudos e práticas médicas, esta 
imposição coercitiva, abusiva e imoral, que só pode ser 
proveniente de pessoas que não estão nem um pouco 
interessadas com a vida, saúde, bem-estar e equilíbrio 
mental da população.  , Eu ,como médica, repudio tal 
prática!, , 

Acho que a Medicina sempre se margeou pela verdade. 
Aceitar uma carnificina não é uma atitude moral, nem sequer 
humana !

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Colocar um pedido de desculpas a população brasileira 
por está proposta está sendo apresentada para a 
próxima pandemia.

A Ministério da Saúde, ao deixar de se posicionar, incentivou 
tratamentos medicamentosos sem eficácia comprovada.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor da vida sou a favor da abordagem 
ambulatorial da covid-19. São centenas de médicos no 
Brasil e no mundo inteiro que usam medicações 
reposicionados para tratar fase viral, fase inflamada 
evitando internações que salvaram milhares e milhares 
de vidas.

Não aprovação deste relatório. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

20/11/2021 Paciente Muito ruim Deixa os médicos cuidar de seus paciente Para de perseguição os médicos eles tem prerrogativa de 
cuidar 
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20/11/2021 Paciente Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todo tipo de doença tem que um tratamento  ...

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Regular Recomendamos utilizar todas as medicações cujos 
benefícios não foram descartados, e o medicamento ser 
relativamente seguro. O uso da dexametasona, aceita 
pela OMS,  vem do início da pandemia e é altamente 
recomendada, mesmo antes da fibrilação atrial e do 
trombolismo venoso, pois nesta fase já pode ser tarde!

O tratamento precoce apresenta resultados importantíssimos 
frente a Covid, relatados por equipes e médicos que 
conhecem o seu resultado, a forma e o estágio de aplicação, 
dentro e fora do Brasil, e privá-los do seu acesso através da 
rede pública, além de ser uma perda de oportunidade 
importante para monitorar seus resultados, vai contra o 
desejo popular, e se não cura, mal não faz.

20/11/2021 Paciente Boa Sim., Sugiro que  seja estudado as medicações que 
foram utilizadas, com êxito, para o tratamento de covid-
19 nos estágios iniciais da doença.

Sim. Deixem de lado a política escutem os médicos que  
trabalharam na linha de frente. 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Faltou o contraponto de profissionais e entidades com 
posicionamento e experiência diversas., No Brasil, temos 
a experiência com o tratamento precoce em Porto Feliz( 
SP) e Porto Seguro (BA) que a diretriz não menciona.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não O tratamento já se mostrou eficaz. 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento da covid deve permanecer Tratamento salva vidas e evita internações 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Melhor deixar evoluir para quadros mais graves do que 
tratar os sintomas na fase inicial né ? Façam isso com 
são familiares e deixam quem quer tratar e ser tratado 
ter a possibilidade! 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Mantenham o tratamento com os remédios citados e 
que foram extraídos! Salvar vidas é o que importa! Até 
uso exagerado de antibióticos faz mal, é inadmissível 
que deixem de medicar o que tem funcionado contra o 
covid.

Eu, meu pai, minha mãe e meu irmão estamos usando 
Ivermectina e vitamina D desde o começo da pandemia. Meu 
irmão pegou covid da namorada, mas leve, porque se tratava 
com os medicamentos citados e em uma semana ficou bom, 
o único sintoma que teve foi perder o olfato. Não pegamos 
covid por causa dos remédios usados. Estamos com ótima 
saúde!
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir a informação de que nos atendimentos privados 
os pacientes saem medicados para os primeiros 
sintomas como tb nos outros estágios da doença. No 
SUS ñ deve ser diferente.

Comento que inúmeros vacinados estão se contaminando 
através de vacinados e transmitindo para não vacinados. 
Atualmente ninguém fica esperando piorar tomando apenas 
dipirona conforme orientação do SUS. O uso de antibióticos, 
cortisona e anticoagulantes já é mais do que habitual no 
tratamento. A saúde pública está muito limitada e atrasada 
no tratamento de doença tão grave. Absurdo

20/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de informar que, eu e meu maridos somos 
provas vivas de que o TRATAMENTO PRECOCE com todo 
o protocolo citado no referido documento onde a 
Conitec sugere NÃO UTILIZAR, foi o que salvou nossas 
vidas e salvaria de milhões de pessoas em todo o 
mundo, pois o Não tratamento precoce é um genocídio.

Aproveito para  enfatizar que o tratamento precoce foi 
seguro e eficaz, se tivesse ficado tomando só o paracetamol 
como me foi recomendado pelos médicos, com certeza não 
estaria aqui par dar esse depoimento.  Desejaria que os 
órgãos envolvidos como o Ministério da Saúde e OMS, 
dessem mais valor as vidas humanas, pois estão brincando de 
Deus e enquanto continuar essa farsa muitas vidas serão 
perdidas. 

20/11/2021 Paciente Muito boa Toda doença deve ter tratamento precoce. , Todos os  
brasileiros deveriam serem tratadas pelo SUS. Vc que 
defende o SUS ,mas qd adoece vai para 1 hospital 
particular.??quer enganar a Deus. Mais humanidade é 
menos empatia pelo povo.Se 1 dia ficar acamado,serão 
as mãos de 1 pessoa simples que fará a limpeza do seu 
corpo.Mr Desculpe-me,mas foi um desabafo.Boa noite!, 

Já especifei no comentário acima.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito ruim Sim Fui tratado com ivermectina e azitromicina pela 
COVID-19 e não fui internado. Meu primo que pegou no 
mesmo dia, nap foi tratado com nenhum medicamento 
e passou 15 dias internado com agravamento do quadro 
e ficou com 75% do pulmão tomado. Todas as pessoas 
que conheço que foram tratadas na fase inicial com 
esses mediacamentos não tiveram nenhuma 
complicação e não precisaram ser internadas.
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20/11/2021 Paciente Muito ruim SIM., Eu fui acometida pelo vírus da covid 19, em agosto 
de 2021, eu quis me internar, decisão minha, para não 
comprometer os meus parentes em casa, do dia 08 de 
agosto a 14 de agosto. ESTIVE INTERNADA NO HOSPITAL 
SIRIO LIBANÊS  DE BSB. Não tive nenhum agravamento 
da doença porque fiz o tratamento precoce, que é  sim, 
muito importante. Toda doença,se tratada 
precocemente, as chances de cura sobem 
enormemente. POR QUE SOMENTE A COVID NÃO  PODE 
TER ESSE TRATAMENTO PRECOCE? Por que esse 
preconceito com a covid?, Tenho, na família, 
profissionais médicos, e amigos médicos, que tratam 
todos os seus pacientes, com SUSPEITA da covid, com 
IVERMECTINA, ANTIBIÓTICO, HIDROXICLOROQUINA,  
PRECOCEMENTE.., ESSE FAMILIAR MÉDICO NÃO  
PERDEU  NEM INTERNOU NENHUM PACIENTE.ISSO 
PROVA A EFICÁCIA DO TRATAMENTO PRECOCE., EU SOU 
PROVA VIVA DISSO. Se quiserem, posso provar todo esse 
depoimento, PESSOALMENTE., MINHA IRMÃ, 77 ANOS, 
TEM COMORBIDADES  FEZ TRATAMENTO PRECOCE.., SE 
SALVOU DEVIDO AO TRATAMENTO PRECOCE  COM OS 
MESMOS MEDICAMENTOS. FOI GRAVE O CASO DELA. 
TUDO LEVA A CRER QUE FOI SALVA PELO TRATAMENTO 
PRECOCE. , , 

Já  comentei tudo no quadro anterior. , Não  vou anexar 
documento porque não tenho eficiência para fazer isso e 
tenho receio de perder todo o meu relato acima. Mas os 
tenho em casa.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito boa Concordo plenamente com o tratamento 
medicamentoso para prevenir o agravamento do COVID 
19 com urgência para não ser intimado, 8 pessoas da 
minha família tiveram COVID e fizeram tratamento 
precoce e todos foram curado

QUERO A AUTONOMIA DOS MÉDICOS NO TRATAMENTO 
PRECOCE DO COVID 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim E os trabalhos , cientistas e profissionais que 
acompanham e tratam os pacientes e falam a favor, não 
contam?

20/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento profilático e o tratamento imediato com a 
Ivermectina devem ser incluidos e validados pela 
Conitec.

Sou testemunho da eficácia do medicamento Ivermectina 
com tratamento profilático e também nos primeiros 5 dias 
após os primeiros sintomas!

Página 977 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Na minha opinião os sintomas do COVID tem que ser 
tratados sim, é quase que impossível o corpo se recuperar 
sozinho. Tive amigas que tiveram dores de garganta terríveis 
no período do COVID, tendo que ser ministrado sim algum 
tipo de antibiótico.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

20/11/2021 Paciente Ruim "Quais os profissionais estão envolvidos neste projeto? 
""Nomes completos, especialidades e CRM"". "

 E como será definido o tratamento off Label?

20/11/2021 Paciente Muito ruim Deveriam dar o direito ao contraditório. Não mencionaram os estudos a favor do tratamento precoce.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce é fundamental para evitar o 
agravamento do quadro do paciente com COVID-19.

Os medicamentos utilizados antecipadamente ao 
agravamento do quadro da COVID-19 são essenciais para 
evitar a fase aguda da doença e para salvar vidas.
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Com certeza., Não podemos ficar limitados ao tipo de 
tratamento recomendado, que já comprovou se 
totalmente incorreto. Aguardar o agravamento da 
doença só contribuí para o aumento no não mero de 
obtos., Esperar com aprovação 100% nos medicamentos 
indicados e que comprovadamente apresentou 
excelentes resultados em milhões de pacientes é um 
absurdo., Fosse assim, nem as vacas nas poderiam ser 
utilizadas. Absurdo., Os tratamentos preventivos como 
os kits mundialmente utilizados não podem ser 
ignorados., Deixar os pacientes dependerem de 
ventilação é um absurdo. Um crime., Sou totalmente a 
favor do uso dos kits de medicamentos serem 
oferecidos a todos os pacientes no início da 
contaminação., Não estou aqui para ensinar sobre 
remédios., O debate está na pauta., Ivermectina, 
vitamina na C, Zn, vitamina D, azitromicina, cloroquina e 
outros medicamentos devem ter a sua utilização 
oferecida pelos médicos do SUS e os pacientes e seus 
familiares devem ter i direito de poder usar., O 
Tratamento Completo não deve ser dado apenas para os 
políticos e para o uso particular de quem tem posses 
para adquirir., Minha opinião é favorável ao uso dos kits.

Sim., Temos que parar de brincar com a vida das pessoas e 
deixar a política fora da saúde., 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito ruim Muitos desses medicamentos salvaram milhares de vida, 
temos exemplos práticos de cidades inteiras que adotaram 
protocolo alternativo e tiveram êxito no combate ao Covid.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid e tomei estes medicamentos que vocês falam 
que não tratam, graças ao tratamento precoce eu não 
precisei de internação.

Os médicos tem que ter autonomia para exercer a sua 
profissão, decidir junto com a família o que é melhor para o 
paciente 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Tiver covid 19, fiz uso dos medicamentos antivirai e 
anticoagulante, e  fui curado em casa sem internação!

O tratamento precoce deu certo comigo, e com conhecidos 
meus.

20/11/2021 Paciente Boa

20/11/2021 Paciente Boa Como paciente. Declaro que o tratamento precoce foi 
fundamental para minha recuperação e cura da covid-19.

Acompanhei de perto a recuperação de parentes e amigos 
com o mesmo resultado. (Salvos pelo tratamento precoce.)
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Autonomia médica Toda doença mesmo que seja uma gripe tem que ser tratada 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não retirem os remédios citados do tratamento contra o 
covid. Nenhum deles faz mal à saúde. E cada organismo 
funciona de forma diversa! Usem tudo, todos os 
medicamentos para ajudar as pessoas a se curarem 
dessa praga mundial! TODOS MEDICAMENTOS!!!

Tenho usado junto com minha família a Ivermectina com 
vitamina D. O único que pegou covid foi meu filho, contraiu 
da namorada, porém foi leve, pois tomava os medicamentos 
informados. Ficou apenas uma semana sem sentir cheiro. E 
estamos todos muito bem!

20/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive covid e tomei estes medicamentos que vocês 
falam que não tratam, graças ao tratamento precoce eu 
não precisei de internação. 

Acho que os médicos brasileiros tem que ter autonomia para 
exercer a sua profissão e junto com a família e o paciente 
decidir sobre o tratamento precoce.  

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Tratamento precoce é fundamental para evitar 
internação

Respeito ao direito de escolha do paciente.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Sou exemplo vivo de uma pessoa que se tratou e se 
curou usando medicamentos off label reposicionados., 
Usei e uso regularmente ivermectina, com sucesso ate 
agora.

Um absurdo essa proposta. Esta na contramao do mundo 
real. Chega de politicagem na Medicina!

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento ambulatorial tem sim eficácia 
comprovada. Devemos ajudar da melhor maneira a cada 
paciente, com o que temos a mão. Uma vida é uma vida!

Omissão ao tratamento, é crime que pode ocasionar a morte. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim Me curei da COVID 10 com uso de Ivermectina!!!! 
Funciona sim!!!!

Inacreditavel esse parecer. Esta na contramao do juramento 
de Hipocrates! Medicina tem que tratar e curar!!! Nunca se 
abster de faze-lo. Vao estudar!!!!
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Item 5, ""Tratamento"", contém afirmações 
INCORRETAS sobre evidências de eficácia e benefícios do 
uso de anticoagulantes, ivermectina, nitazoxanida, 
plasma convalescente, azitromicina, hidroxicloroquina 
no tratamento ambulatorial da covid-19. O texto deve 
incorporar, ao contrário, os resultados dos estudos que 
evidenciam os benefícios (mesmo que limitados) do uso 
desses medicamentos em termos de redução de 
internações hospitalares e mortes. Portanto, o CONITEC 
deve reverter e modificar suas recomendações  nos 
itens 6, ""Antigoagulantes"", 7 ""Azitromicina"", 8 
""Anticorpos monoclonais"", 9 ""Budesonida"", 
10""Colchicina"", 11""Corticosteroides sistêmicos"", 12 
""Cloroquina/hidroxicloroquina"", 13 ""ivermectina"", 
14""Nitazoxanida"" 15""Plasma convalescente"" e 
16""Fármacos e esquemas de administração"", 
passando a recomendar que o uso dos referidos 
medicamentos deverá ser definido única e 
exclusivamente pelo médico e seu paciente."

Como brasileiro, fico estupefato ao ver um órgão como o 
CONITEC redigir um documento que cerceia a autonomia 
médica e que sugere a não utilização de medicamentos que 
estão, sim,  salvando vidas, sobretudo após um ano e meio 
de pandemia e das evidências crescentes de que as vacinas 
têm eficácia e durabilidade limitadas, além de não serem 
100% seguras! O CONITEC deveria, ao contrário, apoiar os 
médicos brasileiros e sua prática clínica, disponibilizando 
quaisquer medicamentos que lhes permitam, em função de 
sua experiência no enfrentamento do SARS-COV-2 e suas 
variantes, tratar pessoas em regime ambulatorial, mantendo-
as saudáveis e longe dos hospitais. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos trabalharem em favor da VIDA!

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Toda doença há tratamento sim. Não concordo com a 
proposta apresentada.

Vamos atacar o problema já no início, não deixando o 
paciente ao leo da sorte.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid e fui curado com tratamento imediato 
(IVERMECTINA mais AZITROMICINA) que reduziu a carga 
viral numa primeira fase. Precisei ser internado pois 
minha saturação caiu para 89%. Ao ser internado no 
Hospital Marcílio Dias da Marinha, fui diagnosticado 
com 25% de comprometimento dos pulmões e início de 
pneumonia. Fui medicado com antibiótico e corticoide 
por seis dias e fiquei bom. Tive alta e fiz duas semanas 
de fisioterapia respiratória. Estou 100% recuperado. 
Esse episódio ocorreu em maio de 2021.

Acho um absurdo vcs não considerarem os resultados 
excepcionais obtidos em TODOS os municípios que fizeram 
esse tipo de tratamento.

20/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salvou minha vida, tive covid 2 
vezes e fiz uso.

Se os medicamentos não são prejudiciais as pessoas, porquê 
não tratá-las com eles? 
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O uso de diferentes tipos de medicamentos na covid 19 
tem se mostrado importante para evitar a evolução para 
fases graves da doença e deve ser aplicado, baseado na 
experiência acumulada de médicos e pesquisadores 
desde o começo da pandemia.

Privar as pessoas dessa possibilidade é incorreto.

20/11/2021 Paciente Muito ruim O direito ao tratamento e fornecimento dos 
medicamentos no SUS para covid é total importância 
para a vida da população.

Fui salva graças a medicamentos que vocês dizem não ter 
comprovação, o que é uma grande mentira. Na minha cidade 
muitos foram salvos com antibióticos, corticóides, vitaminas 
e outros medicamentos. Não tirem a chance de viver da 
população com estás medidas. As vacinas não são eficazes e 
nem todos podem tomar. Deixe o indivíduo ter acesso ao 
tratamento que achar melhor. Assim como eu tive.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir os tratamentos com medicamentos 
reposicionados pra Covid com Urgência 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim tive Covid,  me tratei com remedios preventivos e passei 
muito bem.   minha mãe tem 78 anos, hipertensa, 
diabetica, tratamos ela com os remedios preventivos e 
passou muito bem sem precisar leva-la ao hospital.  ja 
minha irmã não quiz tomar os remedios preventivos e 
ficou com sequela no pulmão.

não

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim , O SUS deveria liberar as medicações para que tais 
medicamentos possam ser disponibilizado  nas 
farmácias das unidades do SUS.

20/11/2021 Paciente Ruim Tive COVID 19, fui tratado com Azitromicina e 
Ivermectina logo no quarto dia depois do início dos 
sintomas. A doença não evoluiu. Hoje estou com boa 
saúde e mais 3 membros de minha família que tiveram 
Covid também.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Como observei o tratamento ambulatorial foi muito 
importante e evitou diversas internações 

20/11/2021 Paciente Boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim , O tratamento imediato já era pra ter sido implantado desde 
o ano passado. A autonomia médica , foi atropelada e por 
isso milhares de mortes deixaram de ser evitadas. Todas as 
armas devem ser usadas numa guerra. Essas eram armas 
conhecidas há tempos e  com resultados conhecidos no 
corpo humano. A Ivermectina é usada em vários países 
africanos. Nestes, o número de casos por COVID foi 
insignificante. Vários médicos brasileiros relataram que 
trataram seus pacientes com a Ivermectina e não tiveram 
nenhum óbito e pouquíssimas internações. Minha filha foi 
tratada com ivermectina, hidroxicloroquina, Azitromicina, 
zinco, vitamina D e C. Melhorou os sintomas em 48h. , Qual é 
o problema com esses medicamentos? Qual o problema com 
a Ivermectina, droga tão inofensiva que a gente dava pra 
nossas crianças? Estranho!!!...

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A proposta desconsiderou efetivamente todos os 
estudos realizados sobre os medicamentos com 
resultado favorável! No Brasil e no exterior. O trabalho e 
busca incansável de milhares de médicos ! Todos devem 
ter autonomia no tratamento de seus pacientes e o 
setor público não pode prejudicar este direito! Como 
assim não indicar tratamento ambulatorial para a 
Covid? Na minha família (14 pessoas), com idosos( 86,71 
e 65 anos) , com comorbidades e mais adultos e jovens- 
todos foram tratados com os medicamentos iniciais- 
fase viral, principalmente, e estão todos bem! E mais de 
uma vez! Coincidência? Será? E não apenas a minha 
família- tb de muitos amigos! Não tirem de nós  este 
direito!

Todos estudos/pesquisas observacionais devem ser 
considerados- sem viés ideológico.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Mediquei e acompanhei médicos que fizeram 
tratamento precoce ambulatorial com Ivermectina e 
depois no quinto dia com corticoide.  

Prorrogar encerramento e deve ser feita consulta publica 
para todos os médicos nos seus respectivos CRM estaduais, 
pois foram eles que trataram os pacientes.  Diversas cidades 
fizeram tratamento precoce e obtiveram melhores resultados 
do estado clinico. Não foram ouvidos os Secretários de Saúde 
destes locais.  Estes foram os especialistas que mais 
obtiveram bons resultados.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos da minha família e amigos que foram tratados 
imediatamente, com ivermectina e outros medicamentos na 
doença Covid19, inclusive eu, e ficarmos.
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Nao

20/11/2021 Paciente Muito ruim Apoio o tratamento prescrito por médicos para 
tratamento da covid19.  Se eu tivesse tido o 
tratamento,  não teria ido para UTI.

Apoio a autonomia médica. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Temos o direito de escolher se queremos ou não fazer o 
tratamento .

Se existe um tratamento e sabemos da eficácia dele pq não 
fazer ? 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Autonomia médica Cabe ao médico decidir

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Gostaria de que se pesquisem os efeitos colaterais das 
pessoas que se curaram.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular SOU A FAVOR DO TRATAMENTO PRECOSSE .MINHA 
IRMÃ VACINADA COM 2 DOSES CORONAVAC E NAO 
SAIA SE CONTAMINOU.O MEDICO DA CIDADE DE 
MATUTINA MANDOU A FICAR EM CASA E USAR 
REMEDIO PRA ENJOOU.NAO A ACOMPANHARAM EM 
CASA BEM PROFISSIONAIS DE SAUDE  COM BAIXA 
SATURAÇAO TUVERAM QUE LEVA LA PRA UBERLANDIA E 
LA NO CTI FICOU  5 DIAS COM MEDICAMENTOS FORTES 
JA TINHA CATARATA PERDEU A VISAO ESTA AGORA EM 
BH PARA CIRURGIA DOS 2 OLHOS.PODERIAM TER 
EVITADO SE TIVESSE M IMEDIATAMENTE COMEÇADO O 
TRATAMENTO COM ANTIBIOTICOS E OUTROS 
MEDICAMENTOS ANTE VIRAIS., EU TAMBEM EM BH NA 
MESMA SITUAÇAO TIVE MAIS SORTE  FUI AO MEDUCO 
IMEDIATAMENTE JA COMECEI O TRATAMENTO E  E ME 
RECUPEREI RAPIDO., TRATAME TO INICIAL COM ANTE 
VIRAL ,  XAROPE  E ANTIBIOTICO ME SALVOU EM 
CASA.Temos receitas dos tratamentos caso precisem 
comprovado ME comunicarem via e-mail 

Sugiro TRATAMENTO INICIAL e que sus forneça ESTES 
MEDICAMENTOS PRA todos. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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20/11/2021 Paciente Muito ruim Sim Devemos tratar sim  da COVID 19 em todas as fases da 
doença.

20/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que todos os remédios reposicionados devam ser 
usados para tratamento desde a fase inicial da COVID-19 

Um absurdo a recomendação para que as medicações não 
sejam usadas; por menor que sejam as evidências, ( e no 
caso, são milhares a favor do uso das medicações), é melhor 
do que não fazer nada. Os milhares de médicos que trataram 
a doença desde o início da pandemia, deveriam ser ouvidos e 
serem mais respeitados. Vocês deveriam ser a favor da vida; 
isso sim, SALVAR VIDAS É O MAIS IMPORTANTE., Respeitem 
os médicos, respeitem os pacientes; coloquem a VIDA EM 
PRIMEIRO LUGAR.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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20/11/2021 Paciente Muito boa É necessário que se contabilize os números de pessoas 
que foram beneficiadas/curadas/problemas 
minimizados com o tratamento precoce. Por exemplo o 
hospital Prevent Senior que estava tratando com o 
tratamento precoce. Quantas pessoas não tiveram seus 
casos agravados, quantas ainda assim foram internadas, 
e quantas apesar do tratamento morreram?

"A minha cura do Covid foi uma luta pela convicção que eu 
tinha no tratamento precoce. O médico no Hospital 
Samaritano na cidade de SP que me atendeu não queria que 
eu tomasse nada. Apesar dos meus sintomas graves. Eu 
questionei o que ele chamava de ""ciência"". Nem auscultou 
meu coração, ele disse que se ele tinha passado por isso eu 
também podia passar, mas ocorre que ele era um jovem. E eu 
não. Já que ele não queria me dar nenhuma medicação então 
que me receitasse hidroxicloroquina. Ele negou. Tive que 
insistir. tive que ser FIRME para que ele me receitasse. Ele 
falou um palavrão, mas enfim sai com minha receita. Meu 
marido que também contraiu comigo foi atendido por outro 
médico que prescreveu para ele cortizona. Ótimo, juntamos 
as duas receitas e adicionamos ivermectina. (que já vínhamos 
tomando) Isso foi de madrugada. De manhã, após tomar a 
hidroxicloroquina, eu já estava 80% melhor e meu marido 
70%. Passamos os 14 dias de quarentena, tranquilos. Não 
teve a mesma a sorte o humorista Paulo Gustavo que pegou 
exatamente na mesma semana que eu e certamente não foi 
medicado com nenhum tratamento precoce. A questão é, 
ninguém morreu por usar a hidroxicloroquina. Mas as 
pessoas morreram quando não tomaram.  Estou juntando o 
Receituário do Hospital Samaritano para comprovar que eles 
em março de 2021, após um ano de pandemia, ainda usavam 
o mesmo protocolo ""Mandeta"". Fique em casa até que vc 
passe muito mal e ai sim volte ao hospital. Nós usamos o 
tratamento precoce e a experiência foi controlável com 
recuperação sem sequelas "

20/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sempre deve ser dada liberdade ao médico para usar os 
melhores meios p ajudar seus pacientes

Existem muitos trabalhos comprovando que o chamado 
tratamento precoce funciona

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não
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20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Acho um absurdo não utilizar o tratamento imediato 
dos medicamentos reposicionados para o tratamento da 
Covid!! Milhares de pacientes foram salvos, graças a 
esses tratamentos!!!

As vacinas não são consideradas como tratamento 
medicamentoso e ainda estão em fase experimental!

20/11/2021 Paciente Muito ruim Acho muito importante os medicamentos usados para o 
tratamento da covid, eu tive este ano e me tratei com os 
remédios principalmente a invermectina, me recuperei em 10 
dias.

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce disponivel logo aos primeiros 
sintomas 

20/11/2021 Paciente Boa

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Se existe cuidados médicos para os pacientes da COVID-
19 é importante que sejam tratados

É importante que que sejam compreesiveis.

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Como experiência pessoal sou totalmente a favor do 
tratamento precoce , tanto que uso ivermectina direto, 
assim como muitos colegas

Apesar de ter tomado vacina, jamais aplicaria nas faixas 
etárias que não são de risco, isto que estão fazendo é um 
absurdo e o tempo cobrará de cada um, COM CERTEZA!!!

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Já tratamos milhões  de pacientes com sucesso. Todo  
médico tem autonomia de tratamento. Acrescentem o 
que acham necessário,sem excluir os medicamentos  
que salvaram milhões  de brasileiros 

Idem acima

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria que fosse implementado o tratamento 
imediato com drogas reposicionadas como ivermectina 
e outras sabidamente eficazes contra covid para cada 
fase da doença 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim A indústria Farmacêutica não deve intervir na conduta 
médica. A autonomia do médico é essencial ao 
tratamento do paciente!
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim A Conitec tem que efetuar sua proposta baseada nas 
experiências médicas brasileiras ( excelentes resultados) 
, são  profissionais da linha de frente, que lidam com a 
doença dia-a-dia e tem conhecimento para o melhor 
tratamento!

Temos substâncias usadas há décadas e com resultado 
positivo nas áreas indicadas, por que então ignora-las?

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim não a vacina,  sim ao tratamento precoce 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Precisamos ter a coragem de enfrentarmos os problemas e 
dizer que quem manda no nosso corpo somos nós mesmos. E 
temos direito de ir e vir inclusive de buscar tratamento sim 
contra essa doença covid19.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Ruim

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim Falta capricho e bom senso nessas decisões precipitadas 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve-se considerar que a ciência é observação clínica. Já há 
tempo suficiente e estudos randomizados para que tal 
proposta não seja aprovada., Temos muito mais 
recuperações de pacientes na fase inicial . Todas as doenças 
devem ser tratadas assim que detectadas 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha irmã foi vítima do não tratamento da Covid com 
agravamento do quadro e sequelas por mais de 18 meses ( 
até hj), em função dessa ‘negligência’., Os médicos precisam 
avaliar cada caso em suas especificidades, tendo liberdade de 
propor ou acatar sugestões de tratamento em estudo, desde 
que haja concordância do paciente, como ocorre com vacinas 
e outros.

20/11/2021 Paciente Boa Não 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Promover o tratamento na fase inicial da doença. Fazer 
também prevenção.
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O paciente e os médicos precisam ter autonomia para 
decidirem o tipo de tratamento., Tenho familiares e amigos 
que na pior fase da pandemia, fizeram o tratamento precoce, 
em casa, com orientações médicas, e ficaram curados. 
Pacientes com comorbidades.

20/11/2021 Paciente Muito boa Fiz uso de medicamentos para tratamento da Covid 19 
da qual fui acometido e tive grande sucesso. Por isso 
acredito que o uso destes medicamentos deve ser uma 
escolha do paciente e a liberdade ao medico para 
tratamento de acordo com seus próprios critérios.

Sem censura. A classe medica tem a liberdade de direito de 
medicar seus pacientes de acordo com sua própria convicção 
e necessidade individual.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Eu contrai COVID e sobrevivi graças ao tratamento com 
hidroxicloroquina., Infelizmente orgãos como AMB 
politizaram a doença e montaram palanque em cima de 
cadaveres seguindo a cartilha esquerdista como todo 
orgão aparelhado

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou ex portador do vírus e perdi minha esposa após 30 
de casados e não quero que esta corja de comunistas 
acabem com o nosso país e atual governo Bolsonaro.

Quero a abolição deste vírus mundial para dar continuidade a 
vida de meus filhos e netos e o restante do povo.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Não

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fiz uso do tratamento precoce, hidroxicloroquina, 
ivermectina, azitromicina, antitérmico e fui curado da 
covid. Na minha família que somos 6 pessoas, todas 
tivemos e ficamos curados com o mesmo tartamento.

O tratamento precoce salva vidas.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem que ter tratamento para covid 19

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tenho cerca de 20 pessoas, entre amigos e parentes, 
que fizeram uso desses medicamentos como tratamento 
precoce e não necessitaram sequer de internação. Em 
contrapartida, dois amigos vieram a óbito por não terem 
feito tratamento precoce. Além disso, uma grande parte 
da minha família e amigos fazem uso de ivermectina 
como prevenção e não foram contagiados. Eu me 
oponho totalmente contra esta proposta.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

Página 989 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim
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20/11/2021 Paciente Boa Creio que ações como essa envolve ter maior acesso às 
experiências prática aos médicos que se encontram à 
frente das diversas patologias

Tenho 60 anos, ótima saúde, nenhuma comorbidade e 
vacinado com as duas doses da Astra-Zênica (última dose 
recebida em agosto último). Trabalho como professor e 
desde setembro com aulas presenciais, tendo que me expor 
em transporte público de São Paulo. No último dia 8 de 
novembro tive fortes dores de cabeça e mesmo com 
medicamentos como paracetamol e ibuprofeno, 
praticamente só ao fim do dia tiver melhoras mas no dia 
seguinte, tive pioras com mais dor de cabeça, enjoo, náusea 
como se com labirintite, dor no corpo, tosse seca muito sutil 
mas nenhuma febre (36.7 não considero como), mas com 
peso sanguínea alta (13.3x10). No atendimento em pronto 
atendimento, o médico suspeitou de Covid-19 mas não 
liberou o RT-PCR por ser então apenas o 2° dia. Apesar disso, 
deixou prescrito os medicamentos e também liberado para 
fazer o teste no dia 11, tanto eu como minha esposa. Iniciei o 
tratamento tomando então um comprimido diário de 
Azitromicina 500mg, 10ml de Loratadina, Paracetamol 500mg 
em caso de dor, fazendo uso desses pr 5 dias. Em paralelo e 
por opção própria tomei no mesmo período, 2 comprimidos 
diários de 500mg de Ivermectina. No dia 12 os resultados dos 
testes deram negativo para minha esposa (assintomática) e 
positivo logicamente em meu caso. Meu quadro a partir do 
terceiro dia acresceu sintomas como lacrimejamento, corisa, 
dores nas pernas localizado nas panturrilhas e coxas e 
pressão sanguínea permanecendo alta. Busquei informações 
na Web sobre o paralelo entre Covid-19 e Trombose e vendo 
informes positivos 
https://coronavirus.saude.mg.gov.br/blog/151-trombose-e-
covid, iniciei por conta e risco, a tomar a partir do sexto dia, 
dois comprimidos de AAS Infantil de 100mg (ácido 
acetilsalicílico), diminuindo para 1 somente a partir das 
melhoras que ocorreu no 8 dia. Deixo claro que fiz uso dos 
medicamentos prescritos acrescido de ivermectina apenas 
durante cinco dias à contar do dia de minha consulta, ou seja 
segundo dia dos sintomas. Tive melhoras visíveis e sensíveis a 
partir do sétimo dia é hoje, décimo segundo dia me sinto 
pleno apesar de leve falta de ar se tenho aspirar à plenos 
pulmões, apesar que durante todo o tratamento minha 
oxigenação oscilar entre 93 e 95. Durante esse período, 
permaneci isolado em um quarto da casa, usando 
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constantemente máscaras e higienização, louças e roupas 
separadas. Minha esposa e filhos permanecem 
assintomáticos e em segundo teste feito dia 17, minha 
esposa acusou negativo. Retorno felizmente e gin saúde ao 
trabalho na próxima terça dia 23.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Que o tratamento para COVID de acordo com o 
protocolo é importantíssimo.

Sim. Eu tive COVID e me tratei e estou aqui, Graças a Deus. 
Tive primos e amigos que não trataram, apenas se isolaram 
encestai debaixo da terra.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Não, Fui infectado pelo novo corona vírus e graças a Deus meu 
sistema himunologico se defendeu muito bem, não tive nem 
gripe.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não tenho conhecimento

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Existem diversas formas de tratamento para COVID e 
outras doenças similares altamente eficazes . ""PARA 
QUEM SÓ SABE USAR MARTELO, TODO PROBLEMA é 
UM PREGO"", Abraham Maslow"

20/11/2021 Paciente Muito ruim Muito ruim essa diretriz proposta. Há muitos casos do uso 
bem sucedido das medicações citadas e posso afirmar que eu 
sou um deles. Sou asmática e não tive nenhuma complicação 
da covid graças ao tratamento precoce. É necessário que os 
médicos tenham autonomia na indicação do tratamento. 
Somente um acompanhamento longitudinal pode de fato 
dizer da eficácia ou não deste tratamento. Se ele for 
proibido, como se dará essa comprovação?

20/11/2021 Paciente Ruim Tratamento precoce Funciona

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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20/11/2021 Paciente Ruim Sim, não concordo com a posição de não se fazer um 
tratamento precoce.  Eu e toda minha família, mais de 
50 pessoas fizemos o tratamento precoce com sucesso 
absoluto. Nenhuma internação. Dezenas de pessoas 
conhecidas fizeram o tratamento precoce com sucesso 
absoluto sem internação. , Meus pais, com 99 e 96 anos 
fizeram o tratamento precoce com sucesso absoluto. 

Gostaria que deixassem os médicos trabalharem em paz!!! 
Não politizar a medicina. Quem sofre é o pobre que não tem 
dinheiro para pagar médicos e hospitais fora da rede pública. 
Na rede privada tudo pode!!! 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento imediato salva vidas.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fiz uso da Invermectina ,tive contato  com  pessoas  que 
estavam com Covid  e não  fui contaminada.

Toda e qualquer  doença  deve ser tratada no seu estado 
inicial, como sempre  tem sido recomendado para que  não  
se agrave. Por que  ,que com a Covid  tem que  ser  
diferente???

20/11/2021 Paciente Muito ruim Um verdadeiro absurdo. Vocês estão desconsiderando 
(demonizando) medicamentos  eficazes, baratos, usados 
há décadas, com resultados fantásticos. Estão querendo 
tirar dos médicos a sua prerrogativa de prescrever, de 
comum acordo com o seu paciente, o que ele considera 
o mais apropriado., Eu, meu marido e meu filho tivemos 
COVID, fomos tratados com hidroxicloroquina, 
Azitromicina e Ivermectina no início e o resultado foi 
maravilhoso!

O médico é soberano! Não restrinjam sua liberdade de 
prescrever o que ele julga melhor para o seu paciente!

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento a qualquer moléstia dever ser iniciado o mais 
breve possível. E os protocolos iniciais do COVID se não 
ajudar o paciente, também não fará mal nenhum e a única 
esperança de um paciente acometido por qualquer moléstia, 
primeiro Deus e depois os medicamentos. E aí vocês querem 
que não se prescreva nada e deixe o paciente diagnosticado 
com COVID ir para casa e aguardar a morte. O mundo inteiro 
está revendo esse posicionamento e aí vocês vem com isso. 
Vocês dever estar de brincadeira. , Vocês realmente 
acreditam nisso? Vocês não tomaram nada, se vocês tiveram 
sintomas de COVID. Duvido. Isso é uma piada., Se vocês 
apresentassem um tratamento que desse esperança ao 
paciente eu ia achar que vocês estão evoluindo mas pelo 
trabalho vocês estão involuindo. Todos temos o direito de 
escolher o que plantamos, mas não temos o direito de 
escolher o que colher. Colheremos o que plantamos e com 
certeza vocês colherão o que estão plantando.
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Muitas pessoas foram tratadas clinicamente, utilizando-se 
medicamentos ora tratados como ineficientes por esse órgão. 
A hidroxocloroquina, associada à azitromicina, zinco e 
corticoides, utilizados para a fase viral, fez com que muitas 
pessoas conhecidas tivessem a reversão em seus quadros. 
São milhares.... Milhões de casos e este órgão não pode 
simplesmente desconsiderar a ação de tanto bons e 
eficientes médicos que muitas vidas salvaram. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Nao Não 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Sim , Exemplos: Ivermectina tem sarado pessoas no 
mundo todo

Sim, Tem estado da India, maior em população que o Brasil, 
que usa o tratamento imediato e precoce, e possui índices da 
Coviid bem menores do que o nosso Brasil 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim os remédios  citados pelo relatório da CONITEC 
)IVERMECTINA, AZITROMICINA E OUTROS), para mim 
são os melhores para um estado de melhora da COVID 
19, NÃO DEIXANDO QUE A DOENÇA AVANÇA EM 
MUITOS CASOS. Por acaso foi estudado as pessoas que 
se salvaram tomando IVERMECTINA, AZITROMICINA, 
ANTIGOAGULANTES E OUTROS???

"Acho tudo isso muito politiqueiro, as pessoas morrem 
devida uma politica nefasta do ""fica em casa"". Querem 
diminuir o numero de pessoas no mundo de modo penoso. 
Temos que ter cuidados de higiene e tomar remédios que 
contribuam par a cura da COVID 19 e não ficar em casa até a 
falta de ar aparecer., A prevenção ainda é o melhor remédio."

20/11/2021 Paciente Muito ruim Toda doença deve ser tratada o mais precocemente 
possível. Uso Ivermectina de 15 em 15 dias. Tive Covid e 
fui tratado com o com o tratamento precoce. Os 
sintomas pouco passaram de uma gripe. 

20/11/2021 Paciente Ruim Fui acometido de covid. Tive atendimento médico 
pessoal (amigo) e indicação de medicamentos que, 
entendo, foram fundamentais para minha recuperação. 
Não consigo aceitar a proposta tal como feita.

Insiram remédios: antivirais, anti-inflamatórios, contra 
hemorragias (eu as tive) e, eventualmente, até corticóides.

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vocês estão cometendo absurdo inominável ao 
rasgaram o juramento da profissão, que prevê a busca 
de toda e qualquer droga, que possa tentar salvar o 
paciente. Basta do fique em casa, até que só reste a 
possibilidade de internação hospitalar. Graças ao 
tratamento tempestivo, com o KIT covid, 2 pessoas da 
minha intimidade foram recuperadas há tempo.

Não cometam esse crime.
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Iniciar o item 5 TRATAMENTO com a frase ""Poucas 
terapias medicamentosas mostraram-se eficazes no 
tratamento ambulatorial de, paciente com covid-19"" é 
no mínimo uma posição VERGONHOSA ! Complementar 
afirmando que ""Há incertezas sobre o benefício do uso 
de anticoagulantes, budesonida, colchicina, ivermectina, 
nitazoxanida e plasma convalescente em pacientes em 
tratamento ambulatorial, não sendo atualmente 
indicados no tratamento ambulatorial da covid-19. Por 
sua vez, azitromicina e hidroxicloroquina não mostraram 
benefício clínico e, portanto, não devem ser utilizados 
no tratamento ambulatorial de pacientes com suspeita 
ou diagnóstico de covid-19""... é uma posição 
CRIMINOSA ! ! ! CENTENAS DE MILHARES DE PESSOAS JÁ 
FORAM SALVAS COM O ""TRATAMENTO PRECOCE""."

CHAMEM OS MÉDICOS SÉRIOS PARA ESTE COMITÊ.

20/11/2021 Paciente Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce nós curou eu e mais 8 da família. 
Pois é basicamente o único tratamento que tem curado 
os menos favorecidos., 

Lutem com justiça pelo povo, o mundo tem jeito para que 
todos vivam melhor com respeito.

20/11/2021 Paciente Muito ruim É necessário tratar a COVID Sim! Minha família- total 20 
pessoas fizemos o uso de medicamento anti viral- 
Ivermectina. E nenhum de nós teve complicações. 
Trabalhamos diretamente com o público, todos os dias, 
sem faltar 01 dia ao menos é ninguém manifestou 
problemas. Assim como nenhum de nossos 25 
colaboradores., 

Temos que lutar pela vida das pessoas, respeitar a 
diversidade de opiniões e nunca, nunca cercear as pessoas de 
suas escolhas.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce para casos de covid 19

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Achei que a proposta era acrescentar e não diminuir a 
abrangência dos medicamentos para tratamento.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim mudar o não recomendamos para recomendamos
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20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Nao

20/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salva vidas e eu sou prova disso… 
tirando a autonomia do médico sobre receitar o 
tratamento seria desastroso. Negando o estudo do 
efeito do medicamento sobre a doença impediria de 
sabermos os reais efeitos

Não 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Melhor retirar tudo que lá está. E a ciência? É um monte de relatórios de pessoas e 
organizações tendenciosas? Onde foram parar os que 
contestam essas baboseiras?

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço várias pessoas, inclusive meu filho, que 
trataram imediatamente após sintomas, os médicos 
orientaram o tratamento e todos não precisaram de 
internação 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa O tratamento precise é fundamental Pude observar nas pessoas 

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Não 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Mundialmente pessoas tem sido imunizadas/curadas 
com tratamento precoce e preventivo.

Os médicos têm que ter autonomia para indicar o remédio 
que acharem melhor caso a cadoo

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou médico e minha experiência exitosa no tratamento 
dos meus pacientes com Covid usando drogas 
reposicionadas, me permitem afirmar a eficácia da 
Nitazoxanida, Hidroxicloroquina, Ivermectina entre 
outras no tratamento da Covid 19.

Além da eficácia, acrescento que não constatei nenhum 
óbito, bem como nenhum efeito colateral digno de nota nos 
meus pacientes que receberam o tratamento para covid 19 
utilizando Hidroxicloroquina, Ivermectina e Nitazoxanida.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Só rejeitá-lo. Não

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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20/11/2021 Paciente Muito ruim Que retirassem o termo negativo das drogas e também 
abalizassem os artigos que orientam o uso e sua 
eficácia! 

Estou viva porque usei as medicações que vocês afirmam que 
não fazem efeito benéfico. Amigos e parentes que ouviram 
médicos e autoridades dizendo que não serviam morreram. 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Ivermectina, Hidroxicloroquina e Azitromicina salvam 
vidas. Tratamento precoce cura Covid-19.

"Eu e minha família, fomos infectados pela Covid., Eu con 
75% do pulmão comprometido - segundo tomografia. , 
Fomos curados em 6 DIAS, adotando o tratamento precoce 
com IVERMECTINA,  HUDROXICLOROQUINA, AZITROMICINA e 
PREDINISONA., Se fosse em busca de cuidados hospitalares, 
seria ""entubado"" e estaria morto."

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Existem sim estudos comprovados e aplicações práticas 
comprovadas por MUITOS brasileiros constatando a 
eficácia do tratamento precoce contra os sintomas da 
COVID-19.

Tendencioso!

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria de que fosse revisto esse relatório que exclui 
todos esses medicamentos com que milhares de pessoas 
foram tratadas, e curadas. Eu mesma conheço algumas 
dezenas que foram tratadas com eles ao serem 
diagnosticadas com o vírus, e assim evitaram a 
internação, pois ficaram boas em pouquissimos dias. , 
Indicarem a exclusão desses medicamentos é um 
absurdo, pior  é desumano. Se vocês têm um pouco de 
misericórdia com o povo, revertam essa contra-
indicação. 

"Mesmo não havendo comprovação científica conclusiva 
ainda, não se pode ignorar os casos de milhões de pessoas 
que se curaram, o uso off label de vários medicamentos é 
utilizado no mundo inteiro, há centenas de anos. Um grupo 
de especialistas são contra, mas milhares de médicos, 
cientistas e pesquisadores são a favor. Então, Quais critérios 
vcs usaram para definir que chegaram a um consenso? Vocês 
preferiram ouvir e aceitar as opiniões de ""especialistas de 
consultório"" em vez de ouvirem e aceitarem os cases de 
médicos que tiveram sucesso por estarem na linha de frente, 
com milhões de experiências relatadas. "
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20/11/2021 Paciente Muito ruim "No meu entendimento os membros da CONITEC 
querem fazer o mesmo que os governadores, prefeitos e 
os membros do supremo, nos tirar o direito e do médico 
a tratarem os sintomas, não me refiro sobre o virus do 
covid-19, mas dos sintomas que é necessário 
tratamento com os medicamentos existentes, inclusive 
vocês querem proibir os médicos de usarem 
anticoagulantes nos pacientes. Isso é uma decisão entre 
médico e paciente, não é da competência dos membros 
da CONITEC. , , Eu fui infectado em abril de 2020, estava 
com 20 dias de operado, quando tive vários sintomas 
até agravar (com o caralho do fica em casa até agravar e 
ser intubado seis filhos das putas assassinos) com a falta 
de ar insuportável e mortal, quando já estava à beira da 
morte não procurei o hospital para ser intubado, pois já 
havia percebido o esquema de mortes onde todos sem 
exceção que foram intubados de 10, 8 morreram na uti 
por asfixia afogados no oxigênio pelo fato que não 
respiravam e 2 segundo os estudos científicos morrem 
pelas consequências do procedimento do assasino, 
então dia 28 de abri de 2020 a Dra. Elnara Negini do 
Sírio Libanês já havia feito uma descoberta milagrosa e 
publicou às 17hs daquele dia no YouTube sua pesquisa 
""Cabo de Guerra"" onde ela claramente explica que a 
principal causa mortes dos infectados é sangue 
coagulado nas malhas artéria das paredes dos pulmões 
que entram em contato com os alvéolos pumonares 
para fazer a troca de gases carbonicos por oxigênio 
renovado fazendo com que a pessoa seja assassinada 
pela proibição de uso de anticoagulantes como foi feito 
a partir do mês de março de 2020 por governadores e 
prefeitos que recolheram os medicamentos de 
farmácias e drogarias, de postos de saúde e hospitais só 
deixando a alternativa como tratamento a intubabação 
para a morte. Então ela explica claramente que o 
principal tratamento para quem está com a falta de ar 
são os anticoagulantes. Como eu não podia ser tratado 
com medicamentos, segui a orientação do meu médico 
e procurei o princípio ativo dos anticoagulantes e os 
encontrei em vários alimentos, batas e paus. E os 
principais que me aliviavam da dificuldade de respirar 

Liberem o máximo de medicamentos, pois muitos estão 
morrendo pelo fato que às vacinas não dão total segurança e 
eficácia como na imunidade natural onde ficamos imunizados 
contra mais de 300 mil cepas variantes do vírus originário da 
China e por um período  de até 13 anos., , Se quiserem faço 
todos os testes para provar que fui infectado, me curei e 
estou imunizado naturalmente. 
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em 10 min era principalmente o alho que afina o sangue 
em 10 min e os demais foi cebola e açafrão com limão 
em uma salada com 4 dentes de alho a cada 6hs e chá 
com os mesmos ingredientes quando sentia falta de ar 
entre às 6h. Em 10 dias fazendo uso da salada e do chá 
fiquei curado da falta de ar. Resumo os medicamentos 
não curam e matam o vírus, mas curam todos os 
sintomas do virus e do principal que é a causa morte por 
asfixia. Nunca foi necessário intubar e muito menos 
oxigênio. Os anticoagulantes é que salvam da morte, 
pois o vírus carrega uma bactéria ácida mortal que causa 
a morte por asfixia após a coagulação de sangue na 
malha dos pulmões que impedem a troca de gases no 
contato com os alvéolos pumonares., Seus assassinos 
deixem todos os medicamentos à disposição dos 
médicos para que seja uma decisão entre médicos e 
paciência sobre os tratamentos, pois nós pacientes 
somos os únicos responsável por nossa própria 
segurança de nossa saúde. Nunca foi direito da 
COMISSÃO DA CONITEC e de governadores e prefeitos 
assassinos decidirem sobre quem vive e quem morre. 
Nós somos os únicos responsáveis por nossas vidas!, , E 
tudo isso vocês e a OMS e governos esconde da 
população mundial., , PORRA DEIXEM O POVO SE 
TRATAR CARALHO!!!"

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Absurdo a exclusão de remédios que se mostraram 
efetivos com resultados concretos no ataque inicial à 
COVID 

Deveriam ao contrário de ficar ouvindo cientistas ver a 
opinião de medicos que salvaram inúmeros pacientes. Tive 
exemplo na minha casa.  

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que a autonomia do médico  junto com o paciente seja 
respeitada 

20/11/2021 Paciente Muito ruim

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Liberdade para os médicos decidirem a forma de tratar 
seu paciente. Engessar o profissional de saúde é 
desumano. 

Promovam estudo dos efeitos adversos das vacinas., 
Consultem médicos e principalmente os pacientes que 
receberam tratamento...
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim,  eu e minha Família fomos infectado pela covid-19,  
já vínhamos fazendo uso de vitamina,  ZINCO vitamina 
C,  Ivermectina,  hidróxido cloroquina,   e todos nós só 
tivemos uma leve indisposição e uma leve alteração de 
temperatura,   Minha Mãe 85 Anos,  eu 64, minha 
esposa 50 e duas crianças de 12 e 8 anos.. Simplesmente 
não passou de uma leve indisposição para nós todos. 

O pré tratamento e o tratamento direto com os 
medicamentos foram de extrema eficiência. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não gostaria de alterar e nem de incluir, gostaria de 
sugerir

Gostaria de falar que, como um dia fui acometido por essa 
doença e que no momento em que  a mesma foi 
diagnosticada, tive a sorte de ter usado alguns remédios 
preventivos que me auxiliaram na minha recuperação tais 
como: azitromicina. e não é correto que o paciente não 
tenha nenhum remédio para auxiliar na sua recuperação e 
tenha que vir a óbito em casa ou no CTI por falta de 

20/11/2021 Paciente Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim Existem inúmeros estudos favoráveis ao uso das 
medicações mencionadas no texto que precisam ser 
levados em consideração.  

Eu  e minha família tivemos covid 19 e fomos tratados 
precocemente com várias das medicações mencionadas no 
texto. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não conheço nenhuma doença nesse planeta cujo 
tratamento imediato não seja recomendado. Todos os 
remédios até agora estudados são usados há décadas sem 
nenhum problema. É  no mínimo muito estranho deixar o 
paciente sofrer até morrer com remédios tão baratos que 
podem livra-lo da morte. É  no mínimo muito estranho. 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa NÃO Não

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos reposicionados salvaram minha vida e 
de dois irmãos

Há várias doenças sendo tratadas com medicamentos 
reposicionados…
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20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria que fossem colocadas alternativas para 
tratamento da covid 19, 

Num grupo de odontólogos, colegas de faculdade, 48 para 
ser mais precisa, fizemos protocolo preventivo com os 
medicamentos azitromicina, ivermectina, hidroxicloroquina, 
vitamina d3, vit k2 mk7, magnésio, zinco, enfim, todos os que 
foram de alguma forma recomendados por médicos que 
estavam estudando na linha de frente o que vinham 
observando nos hospitais. Desses 48, alguns covidaram mas 
em função desse protocolo, não tivemos nenhuma perda, 
nem intubação., Portanto, deixem-nos usar e recomendar os 
medicamentos disponíveis para salvar vidas. As nossas 
primeiramente, uma vez que trabalhamos ali, de frente à 
porta de entrada das infecções. 

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Incluir tratamento ambulatorial.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Minha família e muitos amigos foram salvos graças ao 
tratamento precoce, Somente meu marido não tratou 
precoce e quase o perdi. Tratamento precoce é 
essencial. Não nós tirem este direito. Olhem o exemplo 
de Porto Seguro na Bahia, de São Pedro dos Crentes no 
Maranhão, de Chapecó em Santa Catarina. São grandes 
exemplos de que sim, o tratamento precoce funciona. 
Eu sou um exemplo vivo disso. É meu apelo como uma 
entre milhares de pacientes que foram salvos e não 
precisaram de internação graças à intervenção precoce.

As pessoas estão agravando porque estão iniciando o 
tratamento no quarto, quinto dia. Aí em muitos casos já é 
tarde. , O ideal é o preventivo e o precoce., Foi o que vimos 
acontecer dentro da nossa casa., 

20/11/2021 Paciente Ruim Deixar de comprar medicamentos que hoje tratam à 
COVID com orientação médica e detença de morte para 
os mais pobres atendidos pelo SUS. Quem tem clínica 
particular vai continuar usando pois confiamos nos 
médicos! Favor rever sem medo do Renan Calheiros pois 
ele é um Ladrao sustentado pelo STFcom 11 
condenações engavetadas !

Façam consulta com os médicos que prescrevem e tratam 
com sucesso!

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não
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20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce/clínico da Covid já salvou muito 
mais vidas do que as mortes que tivemos., A vacina já 
mostrou que não é tão eficaz como afirmam!, Muitas 
pessoas vacinadas estão morrendo., Agora vão liberar o 
carnaval, se não houver tratamento clínico dos 
enfermos de Covid, muito mais pessoas morrerão.

20/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID ,fui medicada com quase tudo que a conitec 
está tentando impedir que outras pessoas sejam 
tratadas e curadas!

Tudo que vejo é que se trata de política e não preocupação 
com a vida!

20/11/2021 Paciente Ruim Sim, em respeito a nós brasileiros, as nossas vidas, vida 
da nossa gente, as pessoas que amamos e queremos 
vivas VAMOS INCLUIR O TRATAMENTO PRECOCE 
GRATUITO E DISPONÍVEL PARA TODOS

Tive Covid assim como muitos da minha família também e 
Graças a Deus e a esse tratamento estamos todos aqui nesse 
planeta e convivendo uns com os outros ??.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento deve ser especificado entre médicos e 
pacientes com quaisquer medicações, inclusive 
reposicionadas, recebi este tipo de tratamento em fase 
viral e infecciosa com sucesso total, não há o porque de 
privar quaisquer escolhas.

A liberdade de prescrição e relação médico/paciente deve ser 
inviolável.

20/11/2021 Paciente Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito ruim Acho nocivo para a população desconsiderar qualquer 
tratamento precoce da para tratamento da Covid, uma vez 
que este tem sábado milhares de pessoas no Brasil e mundo.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce é válido,sim. Tenho exemplo. Meu marido fazia uso de ivermectina;teve 
covid. Foi tratado em casa. Seis colegas tiveram. Todos foram 
hospitalizados. Dois faleceram .

20/11/2021 Interessado no 
tema

Boa
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20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "Como médico experimentei com éxito terapias de uso 
comprobado como:, , Ivermectina, Vitamina D dosis de 
50.000UI por día, Vitamina C 4-10 gr por día, 
Idroxiclorochina, N acetilcisteína 600mg dia, Melatonina 
5-10 mg por dia, Diossido de cloro, Quercetina 500 mg 
por día , , Podéis accesar aquí 294 estudios em 500.000 
pacientes sobre idrossiclorochina, https://c19hcq.com/, 
, E é só escolher ""treatment"" para accesar as outras 
páginas similares sobre ivermectina:, 
https://ivmmeta.com, , Etc. Etc., , SI TEM CURAS 
DOMICILIARIAS PARA COVID 19., , Dr. Fabio Borghesi, , "

Por favor utilicem su moralidad e honestidad para reconocer 
a verdade.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Fazer tratamento na fase inicial salva vidas 

20/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acho que o paciente tem o direito  de escolher o seu 
tratamento.  Tive 6 pessoas na minha família que tiveram 
COVID-19 e o tratamento precoce foi fundamental . Salvou a 
vida de todos. 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Conheço muitas pessoas que se trataram e ficaram bem 
e vivas graças ao tratamento.

Sejam sérios e respeitem a vida, tudo tem um retorno, a 
vidas perdidas por negligência e corrupção um dia terão sua 
justiça realizada.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pessoas no mundo todo tem sido tratadas e curadas 
com tratamento precoce.

Não tratar significa deixar morrer?

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim "Eu, minha esposa e minha filha tivemos COVID-19, fomos 
atendidos pelo Plano de Saúde e no hospital recebemos 
Azitromicina,  ivermectina e vitamina ""D"". Nenhum de nós 
precisamos ficar internado, considerando o fato de que eu 
sou diabético e minha esposa é portadora de lúpus. "

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fiz o tratamento precoce eu e minha família e não 
necessitamos ir ao hospital. Ficamos bons.

Permitir o tratamento precoce é questão de salvar vidas
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20/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

20/11/2021 Paciente Muito ruim Tive um caso grave de COVID 19., O tratamento precoce 
e adequado com invermectina, azitromicina e 
hidroxioriquina me curou em 4 dias não necessitando de 
internação e não ficando com nenhuma sequela da 
doença ou da medicação., Recomendo rever seus dados 
ou as fontes dos mesmos pois estão equivocados., 
Deixar agravar a doença é uma falta de responsabilidade 
pois qualquer doença se ataca no início dos sintomas.

Apresentem os efeitos adversos das vacinas ao público.

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Péssimo. Tive familiares doentes tratados com sucesso, 
desconsiderar o tratamento precoce é levar pessoas a 
óbito. 

20/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

20/11/2021 Paciente Muito ruim "Fazer a abordagem ambulatorial da covid-19, tratando 
a covid 19 ministrando as medicações reposicionadas 
para tratar as fases ""viral"" & ""inflamada"", evitando 
internações. Ministrar os antivirais, corticóides, anti 
coagulantes., "

"Somos milhares que fomos recuperados e salvos pelo 
tratamento com as medicações reposicionadas para tratar as 
fases ""viral"" & ""inflamada"", evitando internações. 
Ministrar os antivirais, corticóides, anti coagulantes."

20/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e todas as pessoas que conheço, inclusive acima de 
70 anos que adquiriram o novo covid-19 fomos tratados 
com os medicamentos e não precisamos ser 
hospitalizados, inclusive com 3 dias já estávamos 
melhores e não tivemos nem um agravamento.

Os  locais da Bahia que  o s médicos não estão tratando os 
pacientes, só está crescendo a quantidade de leitos ocupados.

20/11/2021 Paciente Boa
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Tenho 56 anos, obsidade, sedentarismo e histórico de 
diabetes na família. Tive COVID duas vezes. A primeira 
vez foi em dezembro 2020. A satura ao chegou abaixo 
de 80% e a chapa mostrou 25% do pulmão tomado. 
Entrei com o tratamento precoce e em poucos dias o CK 
voltou ao normal mas tive que tomar Cloxane por um 
tempo até meu d-dimero diminuir e o risco de 
trombose. A ferritina demorou muito para voltar ao 
normal., No meio do ano tomei a primeira dose da 
vacina astrazeneca.  Um pouco antes da data da 
segunda dose peguei COVID  novamente. Entrei com o 
protocolo do tratamento precoce  e logo melhorei. , 
Infelizmente, minha prima preferiu seguir as 
recomendações absurdas de não fazer o tratamento 
precoce, como vcs estão sugerindo. Foi piorando e 
quando foi para o hospital, mas nada adiantou. 
MORREU... deixado o marido e uma filha. Ela era mas 
saudável do que eu.  Se a uma chance de se fazer 
tratamento precoce com o reposicionamento de 
medicações já largamente empregadas e conhecidas, 
que, seja por efeito placebo  ou real, melhoram as 
chances de sobrevivência à um vírus ainda pouco 
conhecido,  É UM CRIME NÃO RECOMENDAR SUA 
ADOÇÃO., VCS CARREGARÃO A CULPA DE MUITAS 
MORTES QUE PODERÃO SER EVITADAS.    

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Pessoas no mundo inteiro tem sido curadas utilizando 
medicamento para tratamento precoce e preventivo.

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim gostaria de alterar. Meu filho é várias pessoas 
conhecidas foram salvas pelo uso do tratamento 
precoce. TRATAMENTO PRECOCE SALVA VIDAS. VI ISSO 
DURANTE O TRATAMENTO FEITO NO MEU FILHO: 
HIDROXICLOROQUINA,AZITROMICINA,ANTICOAGULANTE
,VITAMINAS C,D3 E OUTROS.

Pessoas são slvas com o tratamento precoce sem precisar de 
internação. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Utilizamos em nossa familia que pegou covid, Um 
excelente remedio Azitromicins, Invermectina e 
vitaminas D, C

Nao
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21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Remédios  preventivos funcionam Especialistas  que recomendam não fazer nada?

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Altera de não recomendo, para recomendo Os medicamentos reposionados salvam vidas.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Devemos achar uma forma de tratar a covid 
preventivamente.                                                                     
                                        , Eu fiz o tratamento ´preventivo 
e graças a Deus eu e todos os que conheço que fizeram 
o tratamento preventivo estão bem. 

21/11/2021 Paciente Regular Não Não 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Gostaria que os médicos brasileiros q estão há quase 2 
anos fazendo tratamento ambulatorial da Covid 19 c 
HCQ, IVERMECTINA, AZITROMICINA, NITAZOXANIDA, 
CORTICOIDES,ANTICOAGULANTES tivessem 
disponibilizados estes medicamentos no SUS a nível de 
Postos de Saúde Básica pois foi assim q muitas vidas 
foram salvas., 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou totalmente a favor tratamento precoce, Perdi meu 
irmão por falta dele, receitaram Dipirona p ele 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Tratamento para covid 19 com Ivermectina, corticóide, 
antibióticos e anticoagulante, conforme a fase da 
doença. Os municípios que adotaram esse tratamento 
são os que apresentaram menor mortalidade pelo covid 
no Brasil. 

21/11/2021 Paciente Ruim Tive covid fui tratada e não precisei ser internada. Os médicos tem que ter total liberdade de tratamento 
precosse da covid-19 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa
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21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Alterar a parte de medicamentos. Existem vários para 
sintomas  e são essenciais para salvar vidas, como 
corticóides, principalmente na fase inflamatória. A 
dexametasona salvou a vida do meu sobrinho....  foi ela 
quem o permitiu respirar....  

Nunca vi uma situação como essa em meus 60 anos de vida. 
Nunca vi médicos sendo proibidos de tratar.... de 
prescrever.... A que psicopatas  este absurdo está servindo?  

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Como assim. Retirar os medicamentos  que estão 
salvando vidas? Meu filho. Minha tia, primos, amigos... 
foram tratados com estes medicamentos  e estão vivos.

É de extrema relevância  salvar vidas. Por isso. Os 
tratamentos  têm que continuar

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Basta analisarmos os números de recuperados, acredito que 
muitos receberam os medicamentos inclusos nessa proposta.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Não levaram em conta diversos trabalhos em revistas 
internacionais e a experiência de quase 2 anos de 
médicos no enfrentamento da doença 

Atualização e menos arrogância desses especialistas. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Que todas as pessoas tivessem tratamento ambulatorial 
e podessem se tratar em casa sem o risco de ficarem 
internadas no hospital.

Que seja disponibilizado os remédios para podermos nos 
tratarmos precocemente.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Admissão de Abordagem Ambulatorial da Covid19 . Tratamento ambulatorial e medicamentoso das fase viral e 
inflamada.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho q vem de encontro da experiência q passamos e 
estamos passando da covid, devemos sim tratar e 
prevenir a doença.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Acredito na autonomia do Médico e também no 
relacionamento  Médico /Paciente.Somente eles juntos,  
podem decidir,  o melhor  tratamento.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Manter o uso profilatico da ivermectina nós primeiros 
sinais da doença 

Sou dentista e desde o início da pandemia nunca deixei de 
atender os pacientes no serviço emergencial(dor!!)sabemos 
da quantidade de aerossol que é borrada na face do 
profissional odontólogo!!Fazendo uso de ivermectina 
mensalmente graças à Medicação não fui infectado,além do 
que à época do auge da pandemia ,minha namorada que era 
enfermeira do covid foi infectada e eu não.Dai creio na 
eficiência e permanência do mesmo no hall das 
medicações,bem como os corticóides os quais ela ao ser 
infectada tomou minimizando os efeitos danosos da doença. 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa O tratamento precoce funciona..., 

21/11/2021 Paciente Muito boa Fiz o uso do tratamento precoce e todos da minha casa. A 
recuperação foi excelente. Ninguém agravou. Usamos logo 
nos 3 primeiros dias: hidroxicloroquina, azitromicina, 
ivermectina, zinco e vitamina D. Agradeço aos médicos que 
estão tratamendo os seus pacientes com esses 
medicamentos. Graças a Deus e a esses médicos, que não 
tiveram medo de tratar os seus pacientes e compartilharam 
suas experiências, que pude cuidar da minha família. Amigos 
e familares que tomaram esses medicamentos conseguiram 
vencer o covid sem complicações. Gratidão  a eses médicos 
!!! Muito Obrigada!!

21/11/2021 Paciente Muito ruim Há comprovação exaustiva sobre o benefício e eficácia 
do uso de anticoagulantes, ivermectina, nitazoxanida, 
azitromicina e hidroxicloroquina em pacientes em 
tratamento ambulatorial, sendo portanto indicados no 
tratamento ambulatorial da covid-19. Desde modo é 
imprescindível a autorização e recomendação do 
tratamento aos primeiros sintomas e suspeita de COVID 
para se reduzir significativamente a mortalidade em 
pacientes da rede publica de saúde. , 

Existem inúmeros estudos científicos que comprovam a 
eficácia dos medicamentos que o trabalho diz ser ineficaz, 
portanto o texto é simplesmente uma fraude. Um ato 
criminoso que visa impedir que pacientes tenham tratamento 
digno e sejam salvos da morte. 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Tenho me tratadado sob orientação medica desde 
abril.2020, e sempre periodicamente faço testes PCR e 
Antígeno para o COVID-19 e sempre “Não Reagente, e 
me sinto bem e tomando meus cuidados higiênicos e de 
distância social normal e frequento meu clube para 
natação. E sinto que estou protegido com o antiviral que 
tomo mensalmente em conjunto com as vitaminas 
recomendadas pelo meus médicos.

Sem comentários adicionais 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim É necessário tratar a covid19 com medicamentos: 
ivermectina, Anitta, azitromicina. 

Peguei covid19 em dezembro 20, fui tratado com 
ivermectina. A vacina Experimental deve ser parada, está 
causando danos irreparáveis a população e matando pessoas.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Impedir o médico de salvar seu paciente em estado grave de 
COVID 19 impossibilitando  o acesso aos medicamentos é um 
crime. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Acredito que foi bem elaborada Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Não. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Minha família e eu (aproximadamente 30 pessoas em 
várias UF’s) recebemos tratamento logo no início de 
nossas infecções por COVID. Usamos, por 
recomendações médicas diversas, ivermectina e 
azitromicina, além de vitaminas C e D. Nenhum de nós 
precisou de internação ou de outros procedimentos. 
Todos fizemos testes para identificar HgG, o que serviu 
para sabermos da geração de anticorpos pelos 
tratamentos recebidos.

Não constamos das estatísticas oficiais, já que fomos 
medicados por médicos particulares e não recorremos ao 
SUS. Acredito ser criminosamente a atitude de impedir o 
tratamento inicial DE QUALQUER DOENÇA!

21/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É um absurdo desconsiderar todo trabalho médico que 
evitou internações e salvou vidas pelo mundo todo 
utilizando estes medicamentos e para agravar mais 
ainda considero o maior crime contra a humanidade 
usar as pessoas como cobaia deste experimento vacinal 
mediante todo terror disseminado pela mídia 
escondendo o grande número de pessoas tratadas com 
medicamentos comprovados em sua eficiência

A quem interessa usar as pessoas como cobaia deste 
experimento vacinal ?? Pra mim este é o maior crime contra 
a humanidade !!

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Inserir o tratamento precoce, uso de Ivermectina, 
hidroxicloroquina, Azitromicina, o qual utilizei. Várias 
pessoas utilizaram e nos preveniram contra a Covid-19, 
principalmente a Ivermectina como preventivo.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Muito ruim pois não usa o tratamento precoce, ivermectina, 
hidroxicloroquina 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu próprio fiz uso de medicamentos pelo SUS que 
evitaram o agravamento do meu caso.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid e fui tratada com os medicamentos relatados. 
Após um período difícil, fui curada, sem internação. , , 
Conheço muitas pessoas q foram tratadas com exito, 
incluindo tratamento domiciliar  completo, oxigenação e 
outras medicações. O tratamento exige o conhecimento 
médico científico dos medicamentos, de cada paciente, 
considerando seu histórico pessoal e sintomas. , Só o médico 
sabe o que precisa para curar seu paciente. , 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa É de extrema necessidade o direito à vida e ao tratamento 
precoce para evitar o agravamento dos sintomas. 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Nao Eu tive meu pai,minha mãe, meus irmãos tratados com o 
chamado kit covid e todos foram salvos..tirar essa 
possiblidade se tratamento no SUS , é de uma 
irresponsabilidade enorme. 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce para Covid. Fiz o 
tratamento. Fiquei curada.

Sou a favor do tratamento precoce para Covid 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

21/11/2021 Paciente Muito ruim Não tratar precocemente covid é uma conduta 
criminosa. É como deixar pra tratar câncer na 
metástase.  Uma vergonha essa proposta. ISSO é 
tentativa de assassinato em massa.

Vários membros da minha família, inclusive eu, tivemos 
covid, fizemos tratamento precoce e nos recuperamos 
TODOS sem problemas graves.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não O tratamento precoce é essencial em qualquer doença 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deixem o médico tratar de seus pacientes 
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21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu familiar curou-se através de  um tratamento em 
casa.

A indicacao hospitalar para o meu familiar foi totalmente 
ineficaz

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito boa Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. 

Eu fui tratada ainda gestante, precocemente com várias 
dessas medicações, acompanhamento médico, exames 
laboratoriais e de imagem e fui curada. Minha filha nasceu 
extremamente saudável! 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito boa Não consegui ler o texto, mas se tratando de te 
tratamento precoce, sou a favor dos medicamentos 
hidroxicloroquina, invermectina, azitromicina, zinco e 
outros medicamentos aos quais fiz uso durante meu 
contágio e se não fossem por Deus e por eles não estaria 
aqui escrevendo.

Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha esposa fomos contaminados pela COVID-19 
logo no início da pandemia, em março de 2019, e fomos 
tratados em casa com remédios que se negam a 
reconhecer a eficácia. A serviço de quem esse conselho 
se encontra?

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Propostas como essa não são feitas ouvindo quem está na 
linha de frente, são eles quem estão defendendo os 
interesses da população. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento ambulatório deve ser decidido única e 
exclusivamente entre o paciente e o seu médico. A 
recomendação feita pela Convite presta deserviço a saúde 
pública.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Existe tratamento imediato Diminuição de internações e óbitos
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21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce pois ele salva vidas!!!

21/11/2021 Paciente Muito boa Fiz o tratamento precoce tomando ivermectina 2 
comprimidos com intervalo de 21 dias, acompanhado de 
vitamina d e zinco. 

Tive a doença em 23 de marco de 2021. Tomei 3 ivermectina 
durante 3 dias, 6 comprimidos de hidroxicloroquina em 5 
dias, azitromicina durante 5 dias(1pordia), e zinco. Apos o 6o 
dia o médico prescreveu dexametazona  Zinat, colchicina e 
antitermico. Fui curado em 14 dias. Meu cunhado não tomou 
nenhum medicamento e faleceu no dia 31/03/2021 ,no 
hospital da unimed em fortaleza.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Não. Poucos estudos considerados para embassar uma diretriz tão 
importante como essa! Já vi estudos divulgados pela OMS, 
que a intubação está no mesmo patamar estatístico de 
medicamentos abordados nessa diretriz e é constantemente 
praticada! 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Eu aprovo e exijo tratamento precoce para o covid na 
rede pública e privada. Meu marido 57 anos,  foi tratado 
com as drogas reposicionadas IVM HCQ Azitromicina e 
outras assim que começaram os sintomas e se curou da 
doença sem sequelas ! 

Quero poder contar com o tratamento inicial para o covid na 
rede pública e privada.

21/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Devemos ter o direito de tentar um tratamento com as 
medicações q temos ,e não esperar só vacina ,vale 
tentar de tudo com o q já temos.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Tratamento precoce da Covid com os medicamentos 
que temos atualmente 

21/11/2021 Paciente Muito boa Tem Tratamento sim! As vacinas não são tratamento e 
não imunizam como dizem 
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive Covid e tomei a medicação de todas as fases da 
doença. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive Covid e fui tratada , o que me deu uma chance 
de recuperação excelente. Acho importante que o 
direito à escolha sobre ser tratado ou não 
precocemente seja preservado. Conheço outras pessoas 
que também se salvaram graças ao tratamento precoce. 
Por favor nos dêem esse direito de poder optar sem nos 
sentirmos marginalizados legalmente.

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim. Todas as medicações que o manual diz não terem 
recomendação devem ser prescritas ao paciente.

Sim. Familiares, com acompanhamento médico, fizeram o 
tratamento precoce com essas medicações e foram curados.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não concordo com o texto. Tratamento precoce e prevenção são eficazes,sim. Agora, 
querer impor vacinas experimentais, sem nenhuma 
comprovação científica é algo preocupante e que todos 
deveriam analisar, pois está trazendo malefícios para muitas 
pessoas. 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas !!!! Acho que as pessoas que opinaram sobre o assunto não 
tiveram vivência clínica no tratamento de Covid19.

21/11/2021 Paciente Muito boa Respondi todo o relatório da consulta pública 90 e 
quando confirmei apareceu no final consulta pública 91 
ESTRANHO VC NÃO ACHA?????

PREENCHI O RELATÓRIO DA CONSULTA 90 E NO FINAL 
APARECEU DA CONSULTA 91 ESTRANHO VC NÃO ACHA????

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, deixem os médicos optarem junto com o paciente 
qual o melhor tratamento para o seu caso., Estão 
interferindo no meu livre arbítrio. , 

O CRM não proibiu o tratamento precoce., Como vocês 
querem passar por cima do órgão máximo da medicina 
brasileira., Esqueçam a política e hajam com bom censo
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A Ivermectina tem ajudado salvar milhoes de pessoas 
pelo mundo pela observação clínica. E é um 
medicamento seguro e comprovadamente eficiente em 
muitos países na África. 

Nao

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito boa

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratei varios pacientes com medicamentos 
reposicionados e com boa resposta clinica

Os especialistas tem que ouvir quem tratou e quem foi 
tratado e não se basear em textos alusivos sem expertise 
clinica e de beira de leito

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu não entendo como mudar algo tão sério como esse 
...como querem ter esse direito de alterar algo 
comprovadamente que dá certo? Porque?

A saúde é o mínimo que um ser humano tem o direito de ter, 
que vem através de uma boa alimentação, de uma higiene, 
moradia e etc...

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria de dizer que o tratamento na fase viral e 
inflamatória sem o menor questionamento evita 
internações e mortes.

Devolvo com uma pertginta, como um comitê de 
especialistas, acham ou julgam que não devemos fazer nada 
diante de tal infecção?

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito boa Não Somente dizer que pessei pela Covid em 01/01/21, não me 
enternei, recebi o plotocolo do tratamento precosse, usei e 
com 10 dias estava ótima, continuo usando a ivermerquitina 
uma ves por mês.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nada para alterar. Sem comentários 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A questão do tratamento da Covid . Enlatem que ser 
tratada já está mais do que provado que tem 
tratamento e barato . 
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21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento com os medicamentos disponíveis deve 
ser feito

Eu tive COVID, fiz o tratamento e fiquei bem

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Esta decisão é o mesmo q negar tratamento aos doentes.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento profilático/imediato é eficaz pelo que 
ficou demonstrado em vários municípios que o 
adoraram no Brasil, como Porto Feliz-SP, Porto seguro-
BA, entre outros e também demonstrado pela baixo 
contágio/mortalidade no continente africano, onde se 
faz uso ivermectina.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Alguém buscou informações diretamente com os 
pacientes que foram tratados precocemente com algum 
tipo de medicação, ou falou com os médicos que 
trataram os pacientes e tiverem êxito ?

Eu fui tratada com medicamentos que salvaram minha vida, 
isso ser ignorado por médicos que nem sequer tiveram o 
trabalho de acompanhar o tratamento é de uma 
desonestidade intelectual,ou maldade por conveniência. 
Médicos que rejeitam os fatos e querem impedir que os 
outros médicos trabalhem livremente, são crápulas do 
sistema, servos das Big pharms. Não representam a 
população que foi tratada. Acho que temem ser 
responsabilizados por omitir que o tratamento funciona e 
salva vidas, afinal, ignoraram.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tratar ou não tratar uma doença é competência das 
entidades médicas 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Ao médico é dado a autonomia de medicar o paciente 
com o que ele julgar necessário

Ni

21/11/2021 Paciente Muito boa Quero afirmar que já fui contaminado e tratei a doença 
com Invermectina, Hidroxicloroquina e Vitamina D.

Sim, faço tratamento preventivo mensal com Invermectina. 
Vivo normalmente, sou empresário e forneço Invermectina 
para todos.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não contem relação dos remédios pra tratamento pra 
covid tal como ivermectina, hidroxicloroquina e outros 
que várias pessoas tomaram, inclusive eu.

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Bolsonaro tem razão... MITO 2022 Bolsonaro tem razão... MITO 2022.

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Não entendi o porquê desse comitê não recomendar o 
tratamento da COVID. Eu e milhares de amigos se 
cuidaram usando Hidroxicloroquina, Ivermectina etc. e 
nenhum desses que trataram com esses medicamentos 
contraíram essa peste chinesa. Acho um absurdo o que 
vcs estão fazendo com a população brasileira, 
principalmente com os pobres. Vcs não acham que os 
laboratórios já não estão suficientemente bilionários 
não? Precisam ainda de uma forcinha de vcs, então!!!

Por favor repensem em suas decisões, os brasileiros de bem 
agradecem. Obrigado

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce salvou muitas vidas. Tem q 
continuar. 
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21/11/2021 Paciente Muito boa Protocolo de TRATAMENTO AMBULATORIAL e 
HOSPITALAR da COVID 19, com FÁRMACOS 
REPOSICIONADOS. , (*) Alguns dos FÁRMACOS 
REPOSICIONADOS possuem Apresentação farmacológica 
para USO Parenteral (AZITROMICINA Injetável 
500mg/frasco).

Apresentei o QUADRO CLÍNICO compatível com COVID 19 e 
realizei o Teste Rápido para SARS-COV-2 e TC do Pulmão com 
25% de comprometimento (Laudo descrevia aspecto 
tomografico sugestivo). Avaliacao Clínica e ambos  Exames, 
foram realizados no Hospital Regional de Santa María- 
SES/DF,  cujos achados  corroboram a Hipótese Diagnóstica 
dessa Doença., QUADRO CLÍNICO, a) Febre (38,8 graus 
centígrados (9dias), b) Dor de garganta, c) Cefaléia, d) 
Inapetência, e) Diarréia, f) Vômito, g) Náusea, h) Fraqueza 
importante,  ESQUEMA TERAPÊUTICO (IMEDIATO), Iniciado 
no primeiro dia dos Sintomas/Sinais, MEDICAMENTOS, a) 
IVERMECTINA : 12mg/kg de Peso, 1x / dia (após o almoço), 
durante 10 (dez) dias., b) AZITROMICINA: 500mg1x/dia, 
durante 10 (dez) dias, Nota: Em decorrência da persistência 
da Febre e da exacerbação da Tosse com Expectoração 
importante (purulenta), foi introduzida no oitavo dia de 
Tratamento o Antibiótico Amoxicilina com Clavulanato de 
Potássio (Atak Clav  comprimido 875mg/125mg), sendo 
mantido por 10dias. Após a terceira dose desse antibiótico a 
Febre desapareceu completamente e a Tosse com 
Expectoração foi drástica e progressivamente reduzindo, até 
seu completo desaparecimento., Nota: Como sou Médica 
(CRM-DF 4212), havia tido a oportunidade de realizar 
(anteriormente), inúmeros TRATAMENTOS IMEDIATOS 
(Gratuitos), via Telemedicina, onde exatamente esse 
Esquema Terapêutico que realizei em mim, já havia sido 
administrado com 100% de CURA . A propósito, nenhum  
desses Casos, tratados por mim, teve evolução para 
Síndrome Pós-COVID 19., 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família pegamos covid-19, inclusive cheguei 
a ir pra UTI, e em todos os estágios as medicações 
adotadas pelos médicos e que vcs se propõem a proibir 
foram decisivas para a nossa sobrevivência., 

Na minha opinião a prescrição e autonomia do médico 
devem ser respeitadas.

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Bom dia gostaria se possível saber porque não foi 
incluído o tratamento ambulatorial contra o Covid 19 e 
por que o não uso de medicamentos antivirais e 
corticoides entre outros sabemos que uma boa 
prevenção é tudo que devemos fazer contra essa 
maldita doença desde já agradeço por participar dessa 
consulta pública. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nao Nao

21/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de dizer que peguei covid e fui curado com 
azitromicina, ivermectina e vitamina d.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A eficiência do Tratamento Imediato para COVID em 
todas as suas fases é inegável. Em Itaúna os empresários 
montaram o POSTO DE ATENDIMENTO IMEDIATO para 
COVID 19 com atendimento médico individualizado de 
altíssima qualidade e os resultados foram espetaculares. 
Tudo registrado e seriamente acompanhado. As 
medicações reposicionadas fora imprescindíveis. COVID 
19 TEM TRATAMENTO! 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Alterar o cerne desse relatório é importante., O 
tratamento precoce salva 85% dos casos de infecção por 
SARS-CoV-2, segundo a autoridade mundial em covid, 
linha de frente, o Dr Peter McCullough, cardiologista e 
epidemiologista com dezenas de artigos científicos 
sobre SARS-CoV-2, isentos de conflitos de interesses., 
Basta aplicar o protocolo de Peter McCullough que está 
resolvida a pandemia.

Enquanto se continuar insistindo nesse protocolo do deixa 
piorar para tratar, conforme o relatório 90/2021 da Conitec, 
a pandemia não acaba., Aplicar o Tratamento precoce do 
Peter McCullough é abraçar a ciência de verdade que mostra 
milhões de pessoas recuperadas no mundo é  resolver essa 
pandemia, é deixar dogmas sem fundamentação científica, é 
se abrir para realidade, é salvar vidas e não ser negligente.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, fui curado com cloroquina e ivermectina O SUS, não pode deixar de cuidar de modo preventivo as 
pessoas, senão será uma maneira de exterminar o povo
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Que seja reavaliada a recomendação quanto à 
Ivermectina, considerando-se o efeito sobre o vírus e 
não a substância em si, que tem sido reposicionada com 
sucesso. Eu e minha esposa a utilizamos com sucesso de 
forma preventiva, por recomendação MÉDICA!

"Que sejam incluídos como referência nas diretrizes os 
inúmeros estudos que comprovam os efeitos positivos da 
Ivermectina no tratamento da COVID-19, disponíveis em 
diversas publicações CIENTIFICAS, mas desconsiderados por 
questões aparentemente ideológicas, sob alegações que 
impediriam até mesmo a vacinação., A proposta de diretrizes 
repete o mantra do ""fique em casa e só vá ao hospital se 
sentir falta de ar"", o que na maioria das vezes é tarde 
demais. Os ""especialistas"" não se valeram de lições 
aprendidas nem das experiências médicas (milhares) de 
tratamento bem sucedidas, limitando-se a avaliar estudos 
inconclusivos, em especial no que se refere à Ivermectina. 
Provavelmente estão receosos de reações  contrárias que 
não consideram a realidade dos fatos."

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Gostaria de tentar qualquer tipo de tratamento disponível 
antes da piora da doença. Não é possível que isso seja 
proibido. Se retirarem essas medicações, que funcionam sim, 
vcs vão estar decretando a minha morte e isso sim é 
assassinato, aí sim será um genocídio e ainda por parte de 
um órgão importantíssimo como é o SUS, a qual é o meu 
único meio de tratamento e prevenção da minha saúde., Por 
favor em súplica peço que não retirem. Deus abençoe e 
iluminem vcs.
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Como vocês tem a CORAGEM de, a esta “altura do 
campeonato”, entrar com ato de suspensão do 
tratamento precoce da Covid, SABENDO, VIVENDO, 
ACOMPANHANDO, que HÁ SIM eficácia no tratamento 
precoce, na profilaxia, nos tratamentos com 
ivermectina, hidroxicloroquina, corticoides, 
anticoagulante, em pacientes de Covid. , , O que vocês 
querem? Dizimar a população com este vírus? Ou 
ganhar dinheiro (muito dinheiro) com a vacina?? , , 
Tenho diversos casos em minha família - inclusive eu sou 
um deles - em que provamos que TRATAMENTO 
PRECOCE SALVA VIDAS SIM - quem se salvou fez uso de 
todos os medicamentos acima, e meu cunhado que 
ficou somente na “observação da doença” por que 
pegou um MÉDICO DEMENTE, DESINFORMADO, e 
INCOMPETENTE, teve a evolução fatal da doença 
simplesmente porque obedeceu suas recomendações. , , 
Estou aqui para deixar meu registro, GRITANDO SIM. A 
população não aguenta mais ser ludibriada por vocês, 
seus incompententes. Duvido que vocês quando tiveram 
seus diagnósticos, não se trataram com os 
medicamentos acima citados. DUVIDO. 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que o referido Relatório fosse alterado 
permitindo o tratamento ambulatorial tanto na 
prevenção como no tratamento em todas as fases da 
doença. , , , 

Considero que é de vital importância que o tratamento 
ambulatorial seja amplamente incentivado, juntamente com 
a vacina. Diferentemente da vacina, que ainda é 
experimental, o uso de medicamentos profilaticos e no uso 
da doença instalada,  já foi comprovado ser eficaz.

21/11/2021 Paciente Muito boa

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Em nossa família muitos contraíram Covid, e todos foram 
tratados imediatamente. Nenhum teve complicações ou 
foram hospitalizados. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não há necessidade. Não. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que tivesse tratamento precoce amplamente 
divulgado por médicos e que salvou milhares de vida, 
como vimos nos último  2 anos de pandemia. 
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Fossem mais claros e objetivos

21/11/2021 Paciente Boa Não Que tratamento precoce não funcionou para mim e demais 
familiares.

21/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular O tratamento precoce. Muitas vidas já foram salvas, porque muitos médicos não 
esperaram o paciente ficar em estado grave (dificuldade de 
respirar). Os médicos fizeram uso uso do tratamento precoce 
e salvaram muitas vidas sem que precisassem internar os 
seus pacientes. 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Para evitar agravamento da doença COVID deve ser 
tratado ambulatório na fase inicialmente. Eu estou viva 
porque médicos não deixaram inflamar

Sim ao tratamento precoce., Tratamento precose salvam 
vidas
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21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria de saber, como profissional da área de saúde 
há 40 anos, por que a doença covid-19 não pode ser 
tratada o mais rápido possível quando se detecta algum 
sintoma. A não ser catarata nos olhos, todas as outras 
enfermidades, digo todas mesmo, de uma pequenina 
cárie, à câncer, são tratadas assim que são observadas, 
inclusive fazendo campanha nacional para exames como 
mamografia e de próstata para detectar precocemente 
câncer de mama e de próstata, para obviamente iniciar 
o tratamento, e na covid não pode? Porquê?? É 
inacreditável que profissionais de saúde pensem assim. 
Qual a lógica desse pensamento? Deixar o paciente se 
asfixiar é no mínimo desumano. Tenho certeza de que 
se esses pseudo profissionais tiverem seu pai ou sua 
mãe, ou seu filho com suspeita de estar com covid-19 
farão de tudo, medicarão até com pó de cocô de pardal 
inglês, como dizia um querido professor da faculdade, se 
houver chance de salvar seu ente amado. É muita 
hipocrisia e mau caratismo querer impedir médicos de 
tratarem pacientes, visto que nós, vítimas dessa doença, 
e já somos milhões, que estamos aqui, vivos, porque 
tivemos a sorte de ter um médico que ousou estudar e 
fazer uso de seus conhecimentos para nos tratar. 
Deixem os médicos fazerem o seu papel. Quem não 
quiser receber tratamento que se recuse, mas deixem 
quem quer tratar, receber o tratamento., Na minha 
profissão de cirurgiã dentista, eu tenho como obrigação 
detectar, informar e tratar meus pacientes, e a eles é 
dado o direito de escolha, tratar e manter o dente, ou 
extraí-lo, mas jamais deixá-los com dor, por me negar a 
tratar. Jamais! Meu repúdio a essa proposição de proibir 
tratamento aos pacientes de covid-19. Eu fui tratada e 
minha irmã também, e estamos vivas e bem. Deixem os 
médicos serem médicos!! 

Deixem os médicos tratarem seus pacientes. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Indicar o uso de medicamentos para tratamento inicial, 
antes da doença, no inicio da doença, na fase viral e na 
fase infecciosa.

Toda doença deve ser atacada na prevenção no tratamento 
inicial antes do agravamento...

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim
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21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce salvou parentes, amigos e 
familiares., Esta proposta contraria toda a logica 
vigente., Uma vergonha!, Quem escreveu isto algum 
petista de merda!

Deixem de ser cretinis e façam o que é correto tecnicamente 
e que está comprovado que funciona@

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Solidificar o tratamento de covid Covid deve ser tratado

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O uso desses medicamentos é uma alternativa de 
tratamento. Vários amigos a utilizaram e se recuperaram e 
também figuras públicas,  inclusive David Uip, médico 
infectologista que estava à frente da equipe de combate à 
COVID-19 em São Paulo. Mais de 21.00.000 já foram 
recuperadas da Covid. Por que suprimir uma tentativa de 
tratamento ? 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Deveria ter a pergunta se utilizou alguma medicação. Tive COVID-19 em agosto de 2021. Foi-me receitado o 
tratamento precoce bem no início dos sintomas. Após eu 
começar a utilizar os medicamentos, já tive melhora 
acentuada no primeiro dia, e depois de 3 dias eu já estava 
praticamente curado.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Não sou médica para alterar ou incluir, mas fui infectada 
em 2020 por esse vírus e se não fosse o tratamento 
precoce teria voltado para casa só com a recomendação 
para tomar a dipirona. Com certeza, teria piorado 
porque cheguei a ter um pouco de falta de ar., Por cinco 
dias fiquei em casa seguindo o aconselhamento dos 
médicos que estavam tratando e observando a doença, 
inclusive, fazendo exercícios respiratórios também 
recomendados (esses por fisioterapeutas). Tudo através 
das redes sociais que depois passaram a bloqueá-los! 
Graças a Deus e a esses médicos, estou bem. Então falo 
por mim que sofri com esse vírus, que acho um absurdo 
recomendarem não tratar a doença! É lamentável, 
depois de tantas mortes por falta do tratamento 
precoce, ainda façam uma recomendação dessas. 
Médicos têm que lutar pela vida e não o contrário.

Não.

21/11/2021 Paciente Muito boa Contra fatos não há argumentos. O tratamento precoce 
salvou vidas e pode salvar ainda mais. 

Com o tratamento precoce os sintomas da covid foram 
mínimos. Fiquei curado

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu sou favorável ao tratamento imediato com 
medicamentos reposicionados. Eu tive Covid e fui 
tratado desta forma. 

O tratamento imediato evitou a minha internação e a 
internação da minha esposa, minha sogra e meus Amigos.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Covid tem tratamento, conheço muitas pessoas, 
inclusive familiares, que foram medicadas nos primeiros 
sintomas e sequer foram  internadas, todas estão vivas e 
sem sequelas,  outros que nada fizeram, morreram. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Por que os médicos não podem salvar vidas?

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Liberação imediata do uso do tratamento precoce, na 
rede do SUS, ou seja, Invermectina, Azitromicina, 
Hidroxicloroquina, anticoagulante e qualquer outro 
remédio útil, que contribua para a não hospitalização do 
paciente com Covid.

Milhões de vidas sendo salvas, e os comunistas alojados nas 
instituições, querendo tirar os remédios que estão dando 
esperança ao povo brasileiro. Quem inventou essa porcaria 
de diretriz, deveria lançar os olhares para a OMS, que liberou 
o uso da Invermectina para o combate à Covid 19, bem como 
os outros remédios como Azitromicina e Hidroxicloroquina, e 
anti-coagulante. Estou vivo hoje, primeiro agradeço a Deus, 
um ser ignorado por vagabundos comunas, e segundo ao 
médico que me tratou com os remedios acima citados. Se 
continuarem nesta sanha de ignorar o tratamento precoce, 
em um futuro não muito distante, e isso ocasionar a morte 
de brasileiros que confiam neste tratamento, poderão ser 
julgados por genocídio. Quem formulou essas diretrizes, 
também deveria olhar para Israel, Europa e Austrália cujo os 
casos de Covid aumentaram vertiginosamente entre os 
VACINADOS, provando que esta porcaria de vacina, não tem 
eficácia alguma.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É FUNDAMENTAL DAR LIBERDADE AO GESTOR PÚBLICO 
PARA AQUISIÇÃO DE MEDIÇOES COM FORTÍSSIMA 
EVIDÊNCIA ESTATÍSTICA DE QUE FUNCIONAM PARA 
TRATAMENTO DE COVID 19. SERÁ UM ATO DE LESÃO À 
SAÚDE PÚBLICA DEIXAR DE FORA MEDICAMENTOS COM 
ESTUDOS QUE COMPROVAM MELHORA .

21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu me tratei com ivermectina vitaminaD e Azitromicina 
e fiquei curado

Vocês querem que a população morra de COVID não é!

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Nao Nao

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Apesar de ser profissional de saúde, acredito no 
tratamento precoce ao COVID-19 como mei de combate 
à doença. Além de agir na infecção, também atua nps 
efeitos do vírus que são muito significativos, 
principalmente para quem possui alguma doença 
respiratória.

Não, obrigado. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Não 
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir imediatamente os medicamentos de prevenção a 
Covid, com distribuição gratuita pelo SUS, é nosso 
direito, pagamos imposto par ter medicamentos 
necessários para o combate a Covid 19.

Sobre a demora nos exames e cirurgias eletivas, tem pessoas 
morrendo na lista invisível do SUS, pois não é aberta ao 
usuário para acompanhar o trâmite do processo desde o 
protocolo na Central de marcação , até a conclusão que 
demora anos e muitas vezes o paciente morre na fila de 
espera.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Que os medicamentos usados para combater o Covid 
continuem sendo aplicados, desde que comprovada a 
eficácia ambulatorial.

Sou hipertensa e tenho enfisema pulmonar e tive Covid em 
agosto deste ano. , Fui medicada com invermectina, vitamina 
D, antibiótico, corticoide, xarope para tosse, bombinha etc. , 
Recebi a atenção constante, em minha casa, pelo médico do 
PSF Dr. Guilherme Fernandes Cantuária, e a enfermeira 
Thelma diariamente. Estiveram vigilantes durante os 14 dias 
de isolamento e o tratamento foi muito eficaz. Infelizmente, 
muito caros, porém consegui parcelar o tratamento e estou 
VIVA! Graças a Deus! Espero que esses medicamentos 
continuem salvando vidas e que o texto seja revisto e 
revisado. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce e tratamento médico na doença. Deuxem os bons MÉDICOS trabalharem.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Liberdade de escolha quanto ao tratamento pertence ao 
médico assistente em conjunto com o seu paciente, 
princípio básico e pacífico na legislação,  não cabe ao 
CONITEC dispor diversamente. 

Essa proposta vem em desconformidade com o 
entendimento legal vigente, traz prejuízos a saúde do 
paciente SUS e vai reverberar muito negativamente sobre as 
questões judiciais de saúde pública, especialmente as ações 
judiciais para fornecimento de medicamentos, levando os 
pacientes a requisitar judicialmente todos os tratamentos 
negados pelo SUS. , A matéria já tem provocado um caos nas 
contas públicas, e isto vai aumentar exponencialmente! 
Proposta MUITO RUIM, péssima!

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não
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21/11/2021 Paciente Muito ruim É preciso tratar a COVID como outras doenças. Fui tratado com medicações indicadas pelos meus médicos e 
superei a doença em poucos dias

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Há várias pessoas que testaram positivo  para Covid19 
do meu círculo de amizade e que fizeram uso de alguns 
dos medicamentos citados nesta diretriz na fase inicial e 
s?e recuperaram sem sequelas. 

Há várias pessoas que testaram positivo  para Covid19 do 
meu círculo de amizade e que fizeram uso de alguns dos 
medicamentos citados nesta diretriz na fase inicial e s?e 
recuperaram sem sequelas.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Foi tratado com Iverctina e Azitromicina e me curei, bem 
como toda a minha família.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "A Conitec deveria recomendar, incentivar o uso dos 
medicamentos que já demonstraram ""algum"" 
resultado positivo e nunca, em hipótese alguma sugerir  
a não utilização, especialmente considerando que todos 
são altamente seguros. "

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Em minha casa, todos que pegaram foram tratados com 
medicamentos reposicionados, e ninguém precisou de 
internação.  Temos um idoso de 80 anos, com 
comorbidades e há epoca do contagio (12/2020), sem 
vacina não teve problema algum. Outros 3 parentes que 
se negaram ao tratamento, seguiram as orientações de 
não tratar vieram a óbito.  Me nego a acreditar nos 
especialistas que criaram esta regulamentação.  

Antes de impor um absurdo destes, verificar junto as cidades 
com sucesso nos números o que foi feito. De coração aberto, 
visando realmente a saúde do cidadão brasileiro, sem viés 
político partidário.  

21/11/2021 Paciente Muito boa

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Enquanto não houver um protocolo padrão, o médico deve 
recomendar tudo que estiver disponível para salvar vidas e 
minimizar danos, fazendo valer o reposicionamento de qquer 
medicação. 
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se não tratar, porque dar uma vacina?  Deem um prato 
de comida que será mais valioso o que estes 
especialistas gastam, para não recomendar um mínimo 
de tratamento. Não quero pagar salário de especialista 
quem é contra a ciência e a salvação das pessoas.  Quem 
sabe não dê medicação contra a aids? Muito nojento 
tudo isso.

21/11/2021 Paciente Boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Divulguem ao máximo estas resoluções.

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim "Suponho que o ""texto"" a que se refere acima é o 
""Relatório de Recomendações""., Faltou a 
recomendação que quem decide como tratar é o 
Médico em conjunto com o paciente e ou o responsavel 
pelo paciente já que é um direito do cidadão e cada 
organismo é único."

Tirar todos estes medicamentos do SUS e deixar o 
profissional de medicina sem estas alternativas é tão ruím 
quanto o uso de vacinas experimentais e que nem os 
fabricantes dão certeza de bons resultados no curto prazo., 
Quero que estes medicamentos estejam a disposição dos 
pacientes do Sistema Único de Saude.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O Brasil precisa tratar a Covid 19. E precisa dar ouvido a 
classe médica. São profissionais do bem. Eles salvam 
vidas.

Tratamento eficaz salvam vidas. O protocolo usado até aqui 
deu certo. Vocês não podem parar. 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce é essencial., É a principal  forma 
que temos de evitar internações e mortes.

Que tipo de especialistas são vocês?, Cegos? Surdos? Que 
tipos de interesses vcs tem? Não tratar? Ver hospitais 
lotados? Ver o caos? Tenho certeza que vocês  
acompanharam o sucesso do tratamento precoce em 
algumas cidades  do país! O que vocês  estão negando? A 
vida? Os parentes de vocês ou vocês  mesmos não usaram o 
tratamento precoce? Que vergonha! 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda as doenças podem e devem ser tratadas 
preventivamente, como sempre foram.  Cabe ao 
paciente, junto com o profissional de saúde que o 
acompanha, escolherem a melhor forma e a indicada 
para casa caso.

Saúde é preventiva.  Sempre.  Qual o objetivo de deixar uma 
casa pegar fogo para só depois chamar os Bombeiros?
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Estou fazendo o tratamento com os medicamentos do 
protocolo precoce com o acompanhamento da 
pneumologista da minha cidade. Usei ivermectina, 
hidroxicloroquina, quercetina, zinco, vitamina D3, 
colchicina, predsin e estou curada. Meu irmão mais 
velho, minha sobrinha de 13 anos e minha patroa 
também fizeram e ficaram curados em casa. Esse 
tratamento é de extrema importância para a população.

É importante que esse tratamento esteja ao alcance de toda 
a população e com o aval do SUS. É dever do governo zelar 
pela saúde da população.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Medicamentos reposicionados para COVID salvaram 
vidas.  Pesquisadores, médicos brasileiros e estrangeiros 
têm estudos comprovando a eficácia desses 
medicamentos. 

Vários países como Japão, Índia e agora países europeus 
pedem o uso de medicamentos reposicionados. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que deixassem cada medico tratar do seu 
paciente como sempre foi.  

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve haver tratamento Nao há logica na proibicao de algo que nao tem efeito 
colateral.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os remédios usados para tratamento da COVID são 
imprescindíveis para saúde. Não podem ser retirados.

O tratamento com esses remédios salvaram muitas vidas. 
Precisam ser mantidos para saúde da população. Conheço 
muitas pessoas que fizeram o chamado tratamento precoce e 
com excelente resultado. Solicito, a revisão desta norma.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Sim ! , Pois o tratamento continuo , desde os sintomas 
mais leves ja sendo mediciado com corticoides , 
azetromicida ,ivermectia e outros comprovam eficácia 
diminuindo os sintomas e evitando as internações!, Eu 
sou prova ,fui tratado preventivamente com esses 
medicamentos e fui logo , Curado !

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tive familiares e muitos amigos tratados e recuperados. 
Vamos repensar. Aqui temos médicos que são contra 
tratamento mas trataram seus amigos e família. Achei 
estranho . Não vamos usar de vidas para politicagem. Vamos 
colocar Deus nos corações e tomar nossas decisões. Abraços.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A autoridade do médico deveria ser respeitada. 
Ninguém pode limitar a ação deste, a não ser quer 
esteja vivendo a mesma situação. 

Isso, no meu entender, é tentar legitimar uma interferência 
que poderá  levar à morte milhares de pacientes que não 
poderão receber o devido tratamento. Assassinato em 
massa. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Medicamentos devem ser tentados no tratamento da 
Covid 
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e a minha família toda fizemos tratamento e TODOS 
tivemos êxito mesmo tendo contato com doentes não 
pegamos a grande maioria e os que pegaram passaram 
srm internação hospitalar

Não se pode deixar de tratar nenhum tipo de doença. Todo e 
qualquer esforço tem que ser considerado. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não A evidência de que o tratamento preventivo é o melhor 
caminho para combater o vírus e evitar a doença é ressaltada 
pelos milhões de brasileiros vivendo de forma segura. 
Lamentável a ação de profissionais da saúde negando salvar 
seus pacientes. Há muitas formas de efetuar crimes. Essa é a 
mais abjeta física e psicologicamente. 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Precisamos tratar a Covid na fase inicial que é viral , a 
fase inflamatória e a fase pulmonar . Usando antivirais , 
anti-inflamatórios , anticoagulantes e antibióticos .. 

Temos que rever está indicação de não tratar no ambulatório 
. 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vivenciei situações com amigos e conhecidos, com 
orientação médica, que foram tratados de forma imediata e 
recuperaram-se da COVID-19 sem gravidade. O tratamento 
imediato deve estar acessível a todos.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não tem que recomendar deixar de tratar a covid 19. 
Isso é competência do médico. Ele é que tem 
competências médicas para saber como conduzir um 
tratamento.

Não.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Apoio totalmente o Tratamento Precoce, com bases na 
Hidroxicloroquina, Ivermectina e Azitromicina, entre 
outros diversos medicamentos que estão sendo usados 
com sucesso total.

O Tratamento Precoce feito até  5º dia da infecção evita a 
internação em hospitais e a Intubação, que não serve para 
nada. Percentual de sobrevivencia dos Intubados: 15%
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É necessário tratar a covid inicial com vários 
medicamentos sim. 

Pare pra pensar, e trate as pessoas como se fosse seu pai, sua 
mãe ou filhos seus. Se coloque no lugar dos outros. Pense no 
melhor para todos.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa A Constituição Federal deve ser respeitada Eu tive covid e tive o tratamento precoce prescrito, que foi 
excelente me curando da doença.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim retirada dessa proposta e permissão dos trantamentos

21/11/2021 Paciente Muito boa Eu e minha família inteira fizemos o tratamento precoce 
somos umas 30 pessoas  nenhum precisou de internação, 
inclusive muitos com comorbidades eu mesma tenho 
obesidade mórbida pressão alta e fiz o tratamento precoce e 
meus sintomas foram leves.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fui tratado e diversos amigos foram tratados com esses 
medicamentos acredito que essa medicação salvaram 
muitas vidas inclusive a minha 

Impedir o tratamento isso sim é um genocídio 
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21/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de colocar a minha experiência pessoal, de 
todos os meus familiares, funcionários e amigos, quanto 
à eficácia do tratamento precoce contra a Covid., Em 
10/01/2021 amanheci com febre e calafrios., Como sou 
engenheiro civil e havia tido contato dois dias antes com 
um eletricista que estava com sintomas de Covid, deduzi 
que eu estava com esta doença., Como um amigo 
médico já havia me dado receitas preventivas, já tinha 
adquirido, e com os medicamentos guardados em casa, 
Imediatamente tomei 3 comprimidos de Ivermectina 
(meu peso=90 quilos), 1 comprimido de 
Hidroxicloroquina e 1 comprimido de Azitromicina., Para 
a minha surpresa, daí 30 minutos, passaram todos os 
sintomas e fui trabalhar com a máscara, normalmente, e 
tenho certeza que não infectei ninguém, pois adotei 
todas as medidas necessárias de precaução., Continuei 
tomando os remédios, Ivermectina 3 comprimidos a 
cada 12 horas por 5 dias, Hidroxicloroquina e 
Azitromicina 1 comprimido por dia durante 5 dias., Após 
3 dias do início dos sintomas eu e minha esposa fomos 
ao laboratório fizemos o exame e deu resultado positivo 
para Covid., Fomos, com os resultados nas mãos ao 
“Polo Covid” montado pela Unimed de Ribeirão Preto, e 
ao sermos atendidos pelo médico, que se dizia trabalhar 
no Hospital das Clínicas, recebemos a orientação para 
irmos para casa, sem a prescrição de qualquer remédio, 
mas com o agravante de que, se piorássemos 
poderíamos voltar para sermos entubados., Informou 
também que o protocolo da Unimed e do Hospital das 
Clínicas não previam quaisquer  medicamentos 
preventivos., Eu, Minha esposa, demais familiares, 44 
funcionários, amigos, etc…., também nos primeiros 
sintomas tomaram a mesma medicação e ninguém foi 
internado, e obviamente ZERO óbitos., 

Porque será que esta doença é a ÚNICA na história da 
humanidade em que as “autoridades” proibiram a adoção de 
quaisquer  medicamentos preventivos????? , Porque será 
que milhares e milhares de evidências clínicas, como as que 
relatei acima, nunca  foram consideradas?????, São inúmeros 
“Porquês” e nenhuma resposta, mas a história já registrou 
em seus arquivos, quem são os verdadeiros genocidas.

21/11/2021 Paciente Muito boa Não, está perfeito. Não 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não. Está adequado às evidências científicas atuais.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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21/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular De um modo geral as medicaoes prescritas pelos 
médicos no período inicial dos sintomaticos 
respiratorios, ajudam o organismo dos pacientes a se 
defender da infecção que os acometem.(os 
antibioticos).,_

os antibióticos e corticosteroides ajudam na manutencao da  
imunidade dos pacientes. Colaborando , assim , na defesa 
contra os organismos que estão atacando o corpo destes 
pacientes.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, minha mãe (92 anos), meu marido, irmãos(4), 
amigos vários tivemos covid-19 fizemos o tratamento 
imediato ( Invermectina, Azitromicina, Hidroxicloroquina 
_ os asmáticos; mamãe pelas comorbidades fez uso de 
anticoagulantes) TODOS não tivemos complicações . Por 
quê negar um tratamento que se mostrou eficaz ? Aqui 
em Uberlândia um grupo de voluntários JUNTOS POR 
UBERLÂNDIA tem estatísticas com milhares de pacientes 
da efetividade do tratamento imediato. , Aprovem o uso 
reposicionado destas medicações!! 

21/11/2021 Paciente Muito boa Que seja dado o direito de se tratar. É um direito inenalienável de cada ser humano , O 
TRATAMENTO.  Absurdo é coibir.
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento deve ser utilizado pelo médico com o 
consentimento do paciente,, no qual tem confiança na 
prescrição e não deve ter uma receita de bolo, pois cada 
paciente tem suas doenças com características 
diferentes e o resultado de cada tratamento também 
difere de paciente para paciente.  Portanto, a Conitec 
não deve interferir no protocolo dado pelo médico que 
possui autonomia médica para indicar o melhor 
tratamento de acordo com os diagnósticos 
identificados. No caso do CovidD 19, o tratamento foi 
politizado e cerceado por pessoas que tem conflitos de 
interesse e o que vimos foi mortes (devido ao vai para 
casa e só volte quando não tiver mais nada a ser feito). 
Essa política de saúde aplicada no caso da COVID foi 
uma catástrofe e não teve nada a ver com o interesse da 
população. Existem vários protocolos que funcionam 
para o tratamento da Covid 19 e  a população tem o 
direito de ter acesso a esses medicamentos ou ter a 
liberdade de optar junto com seu médico de confiança 
em aceitar o tratamento disponível. Engraçado que 
preferem OBRIGAR as pessoas inocular uma VACINA 
EXPERIMENTAL, nunca testada em humanos e que não é 
tratamento e sim PREVENÇÂO, e querem  PROIBIR 
tratamentos que existem há décadas no mercado e que 
produzem pequenos efeitos colaterais. Essa iniciativa é 
arbitrária e fere os direitos e garantias individuais das 
pessoas que tem o direito e a consciência de escolher 
em comum acordo com seu médico o melhor 
tratamento para sua doença.

Deixo alguns links de estudos científicos e clínicos que 
mostram resultados eficazes de tratamento para COVID., 
https://c19ivermectin.com/, 
https://www.amjmed.com/article/S0002-9343(20)30673-
2/fulltext, https://www.nature.com/articles/s41429-020-
0336-z, https://www.nature.com/articles/s41429-021-00430-
5, , Esses são alguns dos estudos dentre vários que tem...

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou favorável ao tratamento precoce da COVID 19 Sou favorável ao tratamento precoce da COVID 19

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu marido fez tratamento, e não foi internado nem 
entubado.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de dizer que fui tratada com as drogas 
reposicionadas para COVID-19 e estas propostas de 
Diretriz é absurda. COVID tem tratamento.

O que houve com a ciência?
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Impedir tratamento precoce é absurdo.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratem precocemente. Rendam-se as evidências. Apoiem a autonomia médica, conforme a LEI.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Ainda não se tem NEHUMA COMPROVAÇÃO EFICIENTE, 
para ja se propor ditretrizes, e não deixar o direito de 
escolha. 

A medicina não é ciência exata, e ainda não se tem 
comprovação cientifica, nem na vacina que estão 
OBRIGANDO as pessoas a utilizar… , Menos politização na 
saúde  de seres humanos!!!

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Covid tem tratamento preventivo.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim O médico deve ter sua autonomia respeitada. Ainda há muita controversa nos tratamentos sugeridos e não 
se deve impedir o médico a fazer de acordo com sua 
consciência e sabedoria o que é melhor para o paciente 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

21/11/2021 Paciente Muito boa Tivemos covid em Janeiro de 2021., Meu marido já no 
primeiro sintoma foi medicado com ivermectina , 
hidroxocloroquina e AZITROMICINA. Eu como não tinha 
sintomas , não tomei nenhum medicamento. , No quinto 
dia fizemos o  teste que ficou pronto 48 horas depois . 
No dia seguinte fiquei com muitas dores no corpo . Não 
tivemos  febre , nem tosse , oxímetro sempre no 96. 
Quando saiu o resultado fomos ao polo covid e não nos 
medicaram . Perguntei para o médico : e se eu piorar? 
Ele respondeu : a gente te interna . Mas eu já estava 
medicada pelo meu médico desde dois dias antes . 
Fizemos o tratamento, no quinto dia tomamos o 
corticoide . Ficamos curados em casa . O que chamou 
minha atenção : eu comecei a tomar os remédios no 
terceiro dia após o meu marido , no 15 dia fiz uma 
tomografia e tinham  dois pontinhos de covid no meu 
pulmão . Eu já tinha sarado , não corria mais riscos . O 
médico me explicou que se eu não tivesse sido 
medicada, teria meu pulmão comprometido e só Deus 
sabe o que teria acontecido. Esses pontos só 
aconteceram porque não tomei nos primeiros dias . 
Meu marido não teve nada !! Estamos curados e minha 
imunidade está 70% . 

O tratamento cura !!! Mais de vinte pessoas entre amigos e 
familiares tiveram covid , trataram e todos ficaram bem , sem 
precisar de internação hospitalar. Inclusive um primo que 
estava com câncer . 
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce não deve ser impedido, 
tampouco.

Manter o tratamento no SUS com liberdade médica para 
aplicá-lo.

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim! , Meu tio teve Covid 19 e mesmo já com a doença 
em fase de inflamação, recebeu os medicamentos 
Hidroxicloroquina, Azitromicina e Zinco com vitamina D.  
Meu tio foi apenas um dos conhecidos que se 
recuperaram totalmente com o uso desses 
medicamentos. Não só a Hidroxicloroquina como 
também a Invermectina a qual eu fui orientado por 
médicos a tomar de forma prévia, me ajudaram muito e 
eu não tive nenhum problema com inflamação. 

Espero que isso ajude e conscientize quem tomar a decisão 
de manter os medicamentos nos hospitais; já que muitos 
dependem do SUS e poderão perecer sem nenhum tipo de 
tratamento, principalmente esses que estão dando certo. E 
eu sou prova e conheço muitos e muitos outros que se 
recuperaram totalmente. Espero que tenha ajudado. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Tem que incluir o tratamento precoce da COVID como 
Protocolo do SUS!!

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Consultar medicos que utilizam estes medicamentos e que 
curam muitas pessoas.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

21/11/2021 Paciente Ruim Graças ao tratamento precoce minha família passou 
pela COVID 19 sem nenhum agravo. Ivermectina, 
Azitromicina, Zinco e Magnésio..., 

Ciência é observar os fatos, e quando eu pesquisei o que 
estava acontecendo na África, não tive dúvidas da eficiência 
da Ivermectina.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fiz o tratamento inicial e não tive intercorrência. 
Deixem de politizar e virus e dêem chance ao 
tratamento. Como eu, sei de várias pessoas qule tiveram 
e fizeram o mesmo tratamento e tiveram cura. A ciência 
não é estática.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

21/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce é fundamental. Minha família fez 
uso e estamos todos aqui., 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Minha família toda foi salva com o tratamento precoce. Deveriam deixar os médicos fazerem o que eles entendem 
que é melhor para o paciente, ou seja, salvar vidas. Se é um 
tratamento que teve uma ótima resposta, então, deixar os 
médicos recomendarem.
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21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento de cada caso   

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É preciso deixar a relação Paciente/Médico livre para 
aplicação do médico e se existir tratamento fora de bula 
que funciona testado e observado por várias vezes sua 
eficácia, mesmo que não haja aprovação.

65% dos medicamentos prescritos no SUS é OFFLABEL. Então, 
porque essa orientação contra o COVID? Deixem o médicos 
que pesquisam alternativas viáveis em paz 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Não 

21/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento precoce salva vidas. O tratamento 
funciona, sou prova viva disso, fui submetido ao 
tratamento precoce em fevereiro de 2021, quando 
positivei para o Covid 19. Sou contra a tentativa de 
acabar com o tratamento precoce. Quem age contra o 
tratamento tem outros interesses e não é a saúde da 
população. 

Por quê querem punir quem realiza o tratamento precoce?  
Qualquer doença deve ser tratada, por quê o Covid não 
deveria ser tratado? Existem inúmeros outros medicamentos 
de uso off label contra o Covid, além daqueles que estão 
estigmatizados.

21/11/2021 Paciente Muito ruim " Se possível que alteração de: ""não recomendável"" 
para ""medicamento se uso preferencial"". 
PRIORIZANDO VIDAS!"

São absurda as colocações. Acrescente ao texto a proibição 
do uso do chá de guaco, do antiestaminico, do tilenol. Afinal 
é o que vem na receita dos postos de atendimento do SUS e 
não curaram ninguém. Eu contraí Covid-19 em 03/21 e tratei 
com azitromicina, ivermectina, anticoagulante. E inclusive 
com corticóide.Superei a doença, mas apresentei várias 
reações adversas a vacina da Pfizer que relatei a própria 
empresa no seu site. Estou falando de trombos. Não sei qual 
a base de dados que fizeram uso, ou onde buscaram 
informação de análise. Só pergunto quantos de vocês estão 
em ambulatório, pronto socorro ou hospitais tratando 
efetivamente de pacientes. Aqui só posso falar por mim. Mas 
conheço infinidade de pessoas que fizeram tratamento com 
os medicamentos que vocês estão rejeitando e que estão 
vivas e bem graças a esses medicamentos. E criminoso o 
posicionamento desta comissão. 

21/11/2021 Paciente Muito boa Fui salva pelo tratamento precoce.  

21/11/2021 Paciente Muito ruim
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não - pq o tratamento preventivo e/ou precoce 
funciona, funciona para  todas as doenças - sempre foi 
assim é vai continuar sendo. 

Não consigo entender como profissões ligadas à saúde e a 
vida das pessoas insistem em negar evidências . Quando 
acontece com eles, eles se tratam precocemente. Só no Brasil 
isso acontece !!! 

21/11/2021 Paciente Boa Fui curado Covid-19 por duas vezes graças ao 
tratamento. Irresponsáveis e incompetentes são TODOS 
aqueles que negam tratamento.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu e minha família fomos curados da COVID COM ob 
tratamento medicamentoso   

Vocês estão cerceando e restringindo o direito da população 
de buscar a prevenção e a cura dessa terrível doença, além 
de impedir que o profissional médico exerça o seu oficio com 
liberdade pelas constatações fáticas dos resultados práticos 
do tratamento que prescrevem. 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Uso de anticorpos monoclonais em fase precoce da 
doença antes de agravar ou internar o paciente de 
maior risco para complicações. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Eu fui tratada com ivermectina e estou aqui, viva e 
escrevendo este texto.

É um absurdo coibir o tratamento preventivo.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que outros colaboradores da saúde fora do 
Conitec tivessem a chance de analisar e tornar públicas 
as opiniões a respeito dos critérios de aprovação para as 
aquisições. 

Reduzir a aprovação de adquirir algum insumo ou 
medicamento a um comitê sem analisar caso a caso pode dar 
poder demais a poucas pessoas, gerando risco de decisão 
contaminada por ideologias políticas ou corrupção.

21/11/2021 Paciente Muito ruim É triste saber que estão querendo proibir tratamento da 
covid 19, eu e minha família pegamos covid 19 e 
tratamos com medicamentos como: Azitromicina, 
Cloroquina, Ivermectina, corticóide, zinco, vitamina C, 
Vitamina D3, bastante chás e água, é um absurdo o que 
vocês querem aprovar! Estão tirando a autonomia de 
médicos que trataram muitas pessoas com 
medicamentos específicos e muitos como eu e minha 
família ficaram ótimos sem nenhuma sequela. Revejam 
esse documento por favor!

Fui tratada com medicamentos, não só eu minha família 
também e fomos curados! Vocês deveriam orientar as 
pessoas a aumentarem sua imunidade e por favor deixem os 
médicos continuarem salvando vida! 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Sou a favor do tratamento com remédios adequados 
para combater a Covid 19 , evitando assim internações 

Qual doença no mundo não é tratada com medicamentos 
antes de qualquer coisa ? Por quê não fazer o tratamento  ?
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21/11/2021 Paciente Ruim Sim. Sou Mestre em Ciências Moleculares, Especialista 
em Gestão Ambiental é Graduado em Químico e venho 
estudando sobre estas drogas e seus mecanismos de 
atuação. Além de tudo, tive os sintomas da COVID-19, 
recentemente, cheguei a fase inflamatória e tratei as 
duas fases, A e B, com as drogas que mencionam que 
não funcionam. Inclusive o estado inflamatória e febril 
só desapareceu após ser tratado com o antibiótico 
específico, receitado por um pneumologista. Não 
cometam este crime de deixar milhares de pessoas sem 
os possíveis tratamentos que tem-se mostrado eficazes 
em muitas ocasiões.

Sim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vi os resultados do tratamento na família, no Brasil e no 
mundo., É absurdo impedir que a Covid seja tratada!

E evidente que historicamente na medicina, muitos 
tratamentos foram feitos em variadas enfermidades a partir 
de tentativas com os medicamentos disponíveis, mesmo 
quando ainda não se sabia da sua eficacia. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Sim , o porque não se relata mais e também não está 
havendo mas casos de Dengue, virose, chicumgunha , desde 
do início desta virose venho uma vez por mês tomando 
invernequitina e mantendo minha atividades físicas 
regularmente e não obtive nem um resfriado até o momento!

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratei meu filho com profiláxia Ivermectina teve covid é 
entrei com Hidroxicloroquina Azidromicina vitamina D... 
curou em 3 dias.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Covid-19 precisa incondicionalmente de um tratamento 
precoce., 

Houve uma politização nacional provavelmente bancada 
pelos produtores e laboratórios de vacina aos indivíduos dos 
órgãos constituintes

21/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria q desaprovassem todo o conteúdo. 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Todos devem ter o direito de saber que o tratamento na 
fase inicial é eficaz.

Pessoas amigas e também parentes foram tratados na fase 
inicial da covid , se curaram e não foram internadas.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Fui acometido por esta doença, e fui tratado com alguns 
medicamentos que minimizaram e debelaram os efeitos 
do covid em mim.

Tenho plena conviccao que se tratado qualquer doença os 
efeitos dela ou seram develados ou drasticamente 
minimizados, oque nao podemos e subjulgar, dentro de uma 
pandemia, e o pior, dizer que esta doenca nao tem 
tratamento…
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Paciente Ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda doença precisa ser combatida desde seu início. Sobre o covid existem muitas dúvidas e resultados bons com 
o tratamento precoce com diversos remédios.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos fizeram juramento de salvar vidas. O 
tratamento para toda e qualquer doença deve ser feito 
desde logo.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim mudar a direção do contexto  ... tratamento precoce sim ...

21/11/2021 Paciente Muito ruim Meus familiares se trataram com medicamentos off 
label e obtiveram excelente recuperação. Acredito que 
essa mesma possibilidade deve estar a disposição das 
vítimas do vírus. 

É urgente que se  respeite a autonomia médica. Medicos não 
podem ser submetidos ao sistema de interesses qualquer, 
seja político ou financeiro ou de censura na tomada de ações 
médicas. 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Retirar a informação de não tratamento precoce. Incluir 
a importância do tratamento precoce. 

A politização desse assunto é famosa para a saúde pública. 
Causa insegurança para a população verificar incoerência 
entre protocolos diferentes e antagônicos para doenças 
semelhantes. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Considerar a utilização de nitazoxamida e corticoide. 
Ambos tem evidência de recomendação de não 
utilização baixa ou muito baixa.

21/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento da fase viral foi fundamental no meu caso. Todas as pessoas que conheço que fizeram tratamento com 
antivirais não tiveram complicações. As pessoas que conheço 
que foram a óbito não receberam tratamento para as fases 
viral e inflamatória. 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim SIM AO TRATAMENTO PRECOCE

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa FAVORAVEL AO TRATAMENTO AMBULATORIAL 
PREVENTIVO NAS FASES INICIAIS 

Medicação abundante e gratuita nos postos de saúde ( 
ivermectina, Anita, Hidroxicloroquina e corticais) conforme 
prescrição médica 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Gostaria de dizer que concordo com o uso de medicamentos 
para o tratamento da Covid-19, pois já é comprovada a 
eficiência dos mesmos quanto à recuperação e prevenção 
nas pessoas que fizeram e fazem uso deles. Grata. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir todos os medicamento de tratamento preventivo 
possíveis.

Sim. Deviam ouvir os médicos que clinicam.

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim 7 Familiares com Covid19 foram tratados com antibióticos, 
antivirais e anticoagulantes e somente com estas medicações 
foram curados. Um deles até hoje necessita de 
anticoagulantes. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim São centenas de artigos científicos publicados!, Milhares 
de médicos fazendo tratamento imediato com sucesso! 
A CONITEC ignora tudo isso no parecer. A sociedade está 
por dentro dos resultados do tratamento imediato com 
medicação reposicionadas., Centenas de conhecidos e 
familiares eu vi serem curados pelo tratamento da 
COVID! É GRAVE ESSA CONDUTA DA CONITEC

21/11/2021 Paciente Muito boa Já me curei do covid com os remédios de tratamento 
precoce 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha sobrinha, gravida, foi salva do Covid 19 por causa do 
tratamento precoce.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Desrespeito com os seres humanos.
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Alterar, pois discordo da sugestão da não administração 
de medicamentos para tratamento ambulatorial da 
covid como anticoagulantes, azitromicina, anticorpos 
monoclonais, colchicina, corticosteroides, 
cloroquina/hidroxiclotoquina, ivermectina,  
nitazoxanida, plasma covalescente, budesonida, uma 
vez que, na prática, demonstraram eficácia evitando 
complicações. 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Como em todas as doenças não bem conhecidas ainda, 
se não temos tratamento comprovadamente efetivo e 
temos outra opção sem efeitos colaterais danosos, 
devemos usar as medicações conhecidas mesmo que a 
efetividade não seja a desejada, senão eu considero 
omissão de socorro, que é crime.

Não devemos deixar nosso raciocínio médico se 
comprometer por posições políticas e ou religiosas.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Alterar todas as informações em que diz que Muitos 
dos medicamentos citados não traz benefícios, tais 
como a ivermectina, a hidroxicloroquina, 
anticoagulantes e outros. Cada um tem seu benefício 
em alguma fase da doença. O que faltou foi pesquisar 
informações com muitos profissionais da saúde que 
utilizaram tais medicamentos citados, com profissionais 
que estiveram na ponta, tratando os pacientes e não 
somente com os ditos ""cientistas"" que não utilizaram 
ou os que só estudam livros e não têm contato os os 
seres humanos de verdade!"

Cientistas pesquisam também o fato concreto, as pessoas de 
verdade e não somente livros e teorias. , Verifiquem todas as 
cidades que preconizaram o uso dos medicamentos citados e 
os resultados encontrados é o que vai demonstrar a verdade.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce está salvando vidas. 
Acordemmmm

Aprovem o tratamento precoce para salvar vidas

21/11/2021 Paciente Muito ruim
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21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Uso de Dióxido de Cloro (como já é praticado em 
diversos países com pesquisa e verificação realizada por 
laboratórios químicos militares), Uso de SURAMINA 
INJETÁVEL, Uso de Zeólita, Uso de Ozônio, Uso te 
Terapêuticas Complementares Integrativas, entre elas 
ESPECIALMENTE a OSTEOPATIA BIODINÂMICA (trabalha 
o fluxo do líquor e homeostase basal)

*INSTITUTO _GUARDINI_ DE TERAPIAS MANUAIS*, ,  
_Tratamentos Excepcionais:_ , , 
https://www.instagram.com/prof_airton_guardini/ , , , 
*MARQUE SEU HORÁRIO*:, ,  _Locais de atendimentos:_ , , ? 
*BRASÍLIA* , ,  Centro de Medicina INTEGRATIVA, 
https://www.cmisaude.com/, , , ? *Florianópolis* , SC, , Rua 
Felipe Schmidt, 390, Sala 502,  *Espaço ENERGIA VITAL* , , ? 
A *domicílio*, , Atendimentos em Floripa a partir de agora no 
centro ou à domicílio (com acréscimo deslocamento + 
tempo), 2ªs às 16 ou 18:30hs; 3ªs às 10, 17 e 19hs; 4ªs às 
10hs, , Sessões de 2hs, , , *MASSOTERAPIA FUNCIONAL:*, 
TÉCNICAS UTILIZADAS:, ? CRÂNIO-SACRO-ESSENCIAL - 
Devolve fluxo original do Líquor , ? REFLEXOLOGIA 
MIOFASCIAL - Libera aderências, traumas, bloqueios, ? REIKI 
3° NÍVEL - Reenergiza, ? MASSAGEM AYURVÉDICA 
(Abhyanga) - Iniciação em espaços novos de Contato Humano 
Essencial, , *Professor Airton Guardini*, 
 @prof_airton_guardini, , https://lnk.bio/k57x/

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O texto está perfeito. Não

21/11/2021 Paciente Muito ruim O paciente tem que ter o direito de fazer o tratamento., 
antes, durante e quando infectado., O CONITEC  tem 
que incluir isto como obrigatória. 

Nossa família fez e não necessitou serem internados.

21/11/2021 Paciente Boa sou defensor do tratamento imediato de toda e 
qualquer doença, principalmente do virus chines. tive o 
virus e me tratei imediatamente, com cloroquina, 
azitromicina e ivermectina.

fiz o tratamento precoce e não tive nenhum efeito colateral

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Alterar a decisão de não haver tratamento precoce 
oe/ou ambulatorial para tratamento da Covid 19

Nao

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Temos q usar toda a medicação q temos em mãos para 
auxiliar no combate ao vírus 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que fosse incluído o tratamento ambulatorial 
da COVID, seja na fase inicial, seja na fase inflamada, 
evitando internações.

Mais de uma centena de médicos brasileiros tratam a COVID 
através de medicamentos reposicionados salvando vidas e 
evitando internações. Na minga opinião está questão está 
sendo conduzida de forma infeliz e não irá contribuir para 
salvar vidas com TODAS as ferramentas exigentes.
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21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce deve ser considerado para 
tratamento e até prevenção contra a Covid-19. Os 
médicos e seus pacientes devem ter autonomia para 
utilizar todo e qualquer medicamento que esteja ao seu 
alcance com o objetivo de minimizar e prevenir a covid-
19.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Ruim Gostaria de inserir obrigatoriamente o tratamento 
precoce para a Covid 19., 

Entendo que toda a doença tratada no início evita sua 
evolução e se possa curara-se ou se evoluir não seja sua 
forma mais grave e agressiva., Deixar de tratar no início seria 
o mesmo que desejar que a doença evolua e a pessoa chegue 
ao óbito.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os tratamentos referidos foram efetivamente eficazes 
em dezenas de pessoas que conheço, salvando-lhes a 
vida, evitando a internação e/ou intubação. É 
inconcebível recomendar não utilizá-los!!!! 

Modificar totalmente a recomendação!!!!

21/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado com bons resultados Liberdade de escolha entre médico e paciente é fundsmental

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O. Tratamento precoce salva vidas sem qualquer dúvida O tratamento precoce é eficaz sem qualquer dúvida

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Como não tratar uma doença que já foi tratada por 
outros médicos e teve boa resposta ? Contracenso. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Tem que incluir o tratamento em toda sua amplitude, 
contra a COVID, 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos trabalharem, exercerem a função 
para qual estudaram, eles precisam de autonomia e 
confiança da população. Não se metam na medicina 
com ideologias político/partidárias!

Médicos salvam vidas e este tipo de proposta é absurda!
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim gostaria, minha opinião é que o tratamento precoce 
seja padrão nas fases iniciais e posteriores da doença, 
sou prova viva disso, já tive por duas vezes Covid-19 e 
com tratamento pré suplementação das vitaminas 
exenciais e tratamento precoce com desparasitação do 
intestino, em nenhuma das vezes tive sequer sintomas 
da doença que me colocasse em risco., Pelo contrário eu 
e minha família estamos fazendo isso a dois anos e não 
tivemos nenhum problema com a Covid-19 e além do 
mais nossa saúde tem melhorado substancialmente, 
aumentando nossa qualidade de vida.

O direito a vida deve ser preservado em qualquer hipótese.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Entendo que cabe aos médicos receitarem o melhor 
tratamento de acordo com sua experiência com a 
doença e suas determinadas fases,  e de acordo com o 
histórico médico de cada paciente,  já que não há tempo 
para esperar evidências científicas, o que se tinha, 
principalmente no início da pandemia era observação 
dos casos e evolução dos mesmos e troca de 
experiências dos profissionais do mundo  inteiro,  
sugerir a não utilização de medicamentos,  acho 
generalizar os  tratamentos ou não tratamento e 
engessar a conduta dos médicos!

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim Desde o início da pandemia que toda a minha família 
vem fazendo uso de Ivermectina. Durante esse período, 
tempos convivido com nossos familiares, feito viagens e 
NENHUM DE NÓS CONTRAIU COVID!

Nos indignamos com atitudes arbitrárias dessa natureza, 
como insiste a Conitec nesse momento. É um desrespeito e 
enorme desserviço à população e à classe médica. Assim 
como nós, muitas vidas poderiam ter sido Isso, e estar  sendo 
salvas pelos protocolos alvo dessa arbitrariedade. Isso sim, é 
uma iniciativa tendenciosa e criminosa. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Acho que foi pouco divulgando Que próximas consultas sejam mais divulgadas por todos 
meios

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Manter o padrão técnico e de qualidade da CONITEC que 
sempre esteve embasada em evidências científicas sérias e 
desta forma proscrever medicações que não tenham 
embasamento científico suficiente trazendo risco à 
população.
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Ivermectina, tenho dezenas de exemplos de pessoas 
próximas que agendaram ou eliminaram o vírus do 
Covid 19

Por quê, tanta reação contrária ao tratamento precoce? Pois 
trata se de um tratamento seguro??

21/11/2021 Paciente Muito ruim Recebi tratamento da fase inflamatória de Covid, e só 
estou viva por isto. Colchicina e Rizi-M, associado a 
Azitromicina. Diabética e hipertensa, conseguime salvar.

Meu esposo fez o tratamento precoce com 
HIDROXICLOROQUINA, AZITROMICINA E IVERMECTINA e não 
houve complicações também. 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim. Alteração de TODAS as drogas citadas como NÃO 
RECOMENDADAS, para RECOMENDADAS. Todas as 
drogas usadas em conjunto POSSUEM FEITO SINÉRGICO 
e podem tratar Covid-19 de maneira eficaz, impedindo a 
progressão da doença para formas graves, SE iniciadas 
até o terceiro dia de início dos sintomas. , Obs: Ainda 
falta neste relatório os seguintes medicamentos 
eficazes, FLUVOXAMINA, DUTASTERIDA,  
PROXALUTAMIDA, ESPIRONOLACTONA QUE AGEM EM 
SINERGIA COM AS OUTRAS DROGAS. 

Lutamos sempre para salvas vidas. A autonomia médica é o 
pilar fundamental da medicina que nunca pode ser perdida. 
Usando o protocolo correto do tratamento precoce ainda 
não perdi nenhum paciente para Covid-19. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Ruim Eu e minha família fomos tratados no início da convide e 
ficamos muito bem não tivemos nenhuma enfermidade 
grave. 

 A população tem que receber sim o tratamento precoce

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Devemos SIM TRATAR A COVID

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho um absurdo este parecer frente a realidade da 
pandemia.

Não

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Que seja cancelada toda a proposta e que seja mantida 
a liberdade dos profissionais da saúde no tratamento de 
seus pacientes. Já temos casos suficientes que 
comprovam a eficácia do tratamento precoce., DEIXEM 
NÓS PROFISSIONAIS TRATARMOS NOSSOS PACIENTES., 

Deveriam estar preocupados com os efeitos colaterais das 
vacinas e o alto teor de Alumínio., 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

Página 1047 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pelo que sei de médicos que atenderam sistematicamente 
pacientes com Covid, a utilização dos medicamentos que ora 
se pretende impedir a utilização pelo SUS surtiu efeito. Não 
falo de pesquisas mas de comprovação pelo uso no dia a dia.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não  aceito o item que não  é para fazer tratamento 
covid...

Tem que ter o tratamento covid desde a prevenção. , Tem 
que ser tratado com a medicação popular que está  curando 
muitos e é  real não é  conversa de mídia e de juiz., Quem 
sabe só ré o assunto é  médicos. Vamos deixar eles 
trabalharem 

21/11/2021 Paciente Muito boa

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Não existe prova cabal que o tratamento precoce não 
funciona, então não se pode proibir que as pessoas 
tentem salvar suas vidas com algum tipo de tratamento 
defendido por milhares de médicos.

Cancela a norma

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que todos os tratamentos que médicos 
orientarem a fazer que se façam, pois qualquer tentativa 
de tratar pessoas e impedir que venham a falecer 
melhor. Minha família, pai, mãe, tia, irmã, cunhado, 
minha esposa, minha filha, todos pegaram juntos 
COVID, e um médico amigo da família passou o 
tratamento precoce com ivermectina, azitromicina, 
zinco, vitamina D, vitamina C, e os sintomas diminuíram, 
mas não curou e então perguntei se não seria 
necessário tomar a hidroxicloroquina e ele disse que 
não. Então procurei outro médico, um médico que 
acredita no tratamento precoce, e ele receitou a 
hidroxicloroquina e em 3 dias a febre passou , os 
sintomas sumiram e o único que não se tratou com esse 
tratamento foi meu cunhado, que foi internado, 
entubado e veio a óbito., Ou seja, estatisticamente de 7 
pacientes, 6 usaram hidroxicloroquina e estão vivos, 1 
não tomou a hidroxicloroquina e veio a óbito, logo não 
tem como eu não acreditar no tratamento precoce.

Só que todos os tratamentos sejam autorizados, pois quanto 
mais tratamentos tivermos, mais iremos conseguir combater 
essa doença.
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21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Inadmissível o texto que desconsidera completamente 
todas as vidas salvas durante a pandemia através dos 
tratamento ambulatoriais da Covid 19.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem ter a liberdade de prescrever 
medicamentos alternativos para combater a Covid 19. 
Isto é imperativo e não abro mão.

Muitos medicamentos já existentes, ajudam a combater a 
Covid 19. Tem que ser usados e prescritos pelos médicos.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Sou favorável ao tratamento 'off label'. Utilizo esse 
procedimento para neuragia do trigêmeos 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O médico precisa ter autonomia para tratar seu paciente 
com as drogas disponíveis. Chega de politizar a medicina.

Deixem a política fora da Saúde. Há dezenas de drogas como 
corticóides e anticoagulantes que auxiliam no tratamento 
médico contra covid-19. Deixem a política fora da Saúde e 
respeitem a autonomia médica.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que todas as doenças fossem tratadas! 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Fui acometido pela covid19 em julho deste ano. Durante 
meu internamento de 21 dias no Hospital  de 
tratamento intensivo ao combate da covid19, diga-se de 
passagem, construído para esse fim, recebi assistência 
de excepcional competência e efetividade no trato dessa 
nefasta doença. Fiz uso de medicação reposicionada que 
vai de hidroxicloroquina, ivermectina, azitromicina  e 
corticóides, além de outras medicações que não tive 
conhecimento. Sou muito grato por ter sido tratado e 
curado por uma equipe liderada por uma médica 
pioneira em prescrever medicação reposicionada em 
prol ao combate da covid19 dos seus pacientes.

Opino que essa questão de saúde pública, especialmente em 
se tratando de covid19 ou outra situação pandêmica, não 
deveria ser politizada. A classe médica deveria ter livre 
arbítrio para exercer ou não a profissão sem perseguição, 
coerção ou quaisquer cerceamento do seu ofício. 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Sou a favor do uso de medicamentos para combater o COVID 
19
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21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Pela minha experiência médica a doença COVID tem 
tratamento e devemos implementar os medicamentos 
segundo protocolos corretos e já bem praticados por 
muitos Medicos, assim que suspeitarmos da doença. 
Esta conduta muda o rumo dessa doença 

Os protocolos medicamentosos são eficazes se corretamente 
empregados, isso não pode ser escondido, seria omissão de 
socorro 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa O protocolo para uso ambulatorial deveria ser em forma 
de fluxograma:, , A- gestante, B- maior de 12 anos, C- 
menor de 12 anos, D- idoso, , - cada letra do alfabeto A-
B-C-D ramificaria em cada algarismo arábico, algarismo 
romano, letra grega e letra minúscula do alfabeto , , 1- 
sem comorbidade, 2- com morbidade , , I- com 
cardiopatia, II- sem cardiopatia, , Alfa - contactante, 
Beta- não contactante, , a- antes do 5o. dia de evolução 
da,    sindrome gripal, b- depois do 5o. dia de evolução 
da,    sindrome gripal, , ............, Há trabalhos sérios 
mostrando eficácia com hidroxicloroquina, azitromicina, 
nitazoxanida, ivermecrina., , Não vou considerar qual 
droga usar.,  , Eu aplicaria certo esquema farmacológico, 
para citar um exemplo, no grupo que eu classificaria 
como:,       B - 2- II - alfa ou beta - a

Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que todos os medicamentos antivirais reposicionados e 
medicamentos antiinflamatórios usualmente usados 
para tratamento da covid-19 sejam inclusos pelo SUS.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Com certeza. Essas medicações que vocês dizem não 
serem recomendadas são necessárias para o tratamento 
da Covid.

Eu tive covid e tratei logo no início com Ivermectina, 
Azitromicina e Hidroxicloroquina. Apesar de possuir 
comorbidades, não tive nada além de sintomas de uma gripe 
leve.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sim desconsiderar a proposta. Não

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que todos os tratamentos que médicos 
orientarem a fazer que se façam, pois qualquer tentativa 
de tratar pessoas e impedir que venham a falecer. Eu, 
meu marido, minha irmã, filha, genro, nora e neta, 
todos pegaram juntos COVID, e um médico amigo da 
família passou o tratamento precoce com ivermectina, 
azitromicina, zinco, vitamina D, vitamina C, e os 
sintomas diminuíram, mas não curou e então meu filho 
perguntou se não seria necessário tomar a 
hidroxicloroquina e ele disse que não. Então ele 
procurou outro médico, um médico que acredita no 
tratamento precoce, e ele receitou a hidroxicloroquina e 
em 3 dias a febre passou , os sintomas sumiram e o 
único que não se tratou com esse tratamento foi meu 
genro, que foi internado, entubado e veio a óbito., Ou 
seja, estatisticamente de 7 pacientes, 6 usaram 
hidroxicloroquina e estão vivos, 1 não tomou a 
hidroxicloroquina e veio a óbito, logo não tem como eu 
não acreditar no tratamento precoce.

Quanto mais tratamentos tivermos a disposição do povo 
melhor.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quais foram os tratamentos adotados nas pessoas q 
foram curadas

Porque as vacinas q não tem comprovação nenhuma de 
evitar ou tratar é recomendada ou exigida, se remédios 
eficazes não são indicados?

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento imediato para que o quadro não evolua e 
não se possa mais ter saída senão pelas portas da morte.

não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento prococe para covid deve ser amplo w 
irrestrito

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

Página 1051 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

21/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Como trata-se de um estudo e confirmação de uso 
ou não uso de um tratamento de uma doença de pouco 
tempo entre a descoberta e o tratamento eficaz, deve-
se partir do princípio de um labirinto de resultados. 
Onde vamos agora? Aqui está dando certo? Aqui não 
está dando certo? Como já sabido, os resultados com 
Ivermectina e hidroxicloroquina, dentro de um número 
enorme de casos registrados. Há de se ter relevância 
quanto ao já obtido. Recomendação da elevação da 
defesa imunológica. Tratamento precoce. Eliminação de 
atitudes prejudiciais à saúde, como: Não utilizar álcool 
em gel para que não destrua a defesa da pele. Não 
utilizar máscaras para que se destrua os organismos 
internos com o aumento da inspiração de gás carbônico. 
Utilizar um número maior de pessoas par grupos de 
observação.

Sim. Pegou o vírus, e agora? Azitromicina, ventilação externa, 
isolamento e repouso. Foi procurar o tratamento tardio ou 
baixa imunidade: A busca de tratamentos mais profundos 
sem descartar a inserção de vitamínas e minerais, ômega, 
óxido nítrico e alimentação balanceada.

21/11/2021 Paciente Muito ruim É preciso rever todo o texto, e ampliar o campo de 
pesquisa, pois existem varias pesquisas que indicam a 
eficácia de medicamentos na fase inicial da Covid19!

21/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que todos os tratamentos que médicos 
orientarem a fazer que se façam, pois qualquer tentativa 
de tratar pessoas e impedir que venham a falecer. Eu, 
minha esposa, minha cunhada, filha, genro, nora e neta, 
todos pegaram juntos COVID, e um médico amigo da 
família passou o tratamento precoce com ivermectina, 
azitromicina, zinco, vitamina D, vitamina C, e os 
sintomas diminuíram, mas não curou e então meu filho 
perguntou se não seria necessário tomar a 
hidroxicloroquina e ele disse que não. Então ele 
procurou outro médico, um médico que acredita no 
tratamento precoce, e ele receitou a hidroxicloroquina e 
em 3 dias a febre passou , os sintomas sumiram e o 
único que não se tratou com esse tratamento foi meu 
genro, que foi internado, entubado e veio a óbito., Ou 
seja, estatisticamente de 7 pacientes, 6 usaram 
hidroxicloroquina e estão vivos, 1 não tomou a 
hidroxicloroquina e veio a óbito, logo não tem como eu 
não acreditar no tratamento precoce.

Quanto mais tratamentos tivermos melhor.

21/11/2021 Paciente Boa

Página 1052 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Sobrevivi à covid c o tratamento inicial… nem febre tive 
;) 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Convid tem tratamento sim. Sou testemunha viva disto. 
Um absurdo não indicar tratamento para um doente. 

Eu 55 anos, minha esposa 50, meu filho 12, meu sogro 80 
anos não vacinados pegamos a doença é fomos tratados por 
médico Dra Daniela, que já tratou mais de 2.000 pessoas e 
não teve nenhum óbito dentre aqueles que seguiram suas 
prescrições.  Fomos tratados c antibiótico, Hidroxicloroquina, 
anticoagulante, após 7 dias ela entrou com corticoide. Já 
fazem 4 meses e estamos 100% recuperadora, zero sequelas. 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim INCLUIR NO TRATAMENTO ANTICOAGULANTES, 
AZITROMICINA, ANTICORPOS MONOCLONAIS, 
BUDESONIDA,COLCHICINA,CORTICOSTEROIDES 
SISTEMICOS ,CLOROQUINA/HIDROXICLOROQUINA, 
IVERMECTINA,NITAZOXAMIDA,PLASMA CONVALESCENTE

OS MEDICOS PELA VIDA TRABALHARAM COM ESSES 
ESQUEMAS E SALVARAM MILHARES DE VIDAS.

21/11/2021 Paciente Regular Gostaria de salientar que o documento deve deixar claro 
que o médico é o único responsável pela prescrição dos 
medicamentos, juntamente combo paciente.

Creio que mesmo os medicamentos que o Conitec não está 
validando, ou melhor, está recomendando que não sejam 
utilizados, fiquem à disposição do SUS, para quando o 
médico julgar necessário sua utilização.

21/11/2021 Paciente Ruim Sugiro que os medicamentos do chamado tratamento 
precoce estejam disponíveis na rede pública para que, 
se o paciente quiser optar por usá-lo, possa fazê-lo sob 
orientação médica.

Eu e meu marido usamos o tratamento precoce quando 
pegamos Covid no início deste ano e fomos curados, sem 
necessidade de internação e sem sequelas. Acreditamos que 
tratar precocemente fez toda diferença para nós e outros 
familiares e amigos que o fizeram. , Em Londrina, por 
exemplo, minha sobrinha foi atendida na Unidade de Saúde 
(rede pública) e ao ser diagnosticada com Covid, recebeu o 
kit de tratamento precoce p/ ela e mais 2 pessoas que 
residem no domicílio. Ela se recuperou logo e mais ninguém 
foi contaminado.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nada esclarec

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não
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21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A covid19 deve ser tratada precocemente nos primeiros 
sintomas , assim diminuindo muito o risco da doença. 

O não tratamento como dizem ai , vai significar um grande 
problema novamente. Que especialistas são estes que dizem 
pra não tratar .

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço muitas pessoas que foram tratadas na fase 
inicial e não tiveram agravamento da doença, e estão 
bem

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Alterar para recomendação, ou ao menis sugestão,  o 
uso de ivermectina, azitromicina e hidroxicloroquina.

É de suma importância levar em consideração a experiência 
dis médicos da linha de frente que usaram com sucesso os 
tratamentos acima, bem como os demais citados na proposta

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim A covid deve ser tratada nos primeiros sintomas e o 
tratamento sendo adequado em cada fase da doença.

Médicos aprenderam a tratar a doença ao longo destes 2 
anos de pandemia, é fundamental observar as melhores 
prática hoje aplica em hospitais e clínicas para reduzir 
internações e mortes.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Sim. Gostaria que incluíssem a solicitação por parte do 
emitente a respeito do porquê ele estar preenchendo 
esse formulário. 

Sim. Eu e minha esposa somos idosos com comorbidades 
(diabetes, HAS) quando sofremos um quadro clínico 
compatível com o produzido pelo SARS-COV2 (vírus de 
Wuham) e GRAÇAS AO USO DE IVERMECTINA, 
HIDROXICLOROQUINA e micronutrientes essenciais, em 
pouco mais de três dias estávamos completamente 
recuparados, apenas ela permanecendo com uma anosmia 
residual que já desapareceu há mais de seis meses. Tomamos 
as duas doses da vacina AstraZeneca (Oxford) e confesso que 
isso é a única coisa que nos atemoriza... Haja visto o relato de 
efeitos colaterais e posteriores às vacinações experimentais. 
Considero UM ABSURDO a não implementação da 
abordagem precoce da virose que já se mostrou altamente 
eficiente em salvar vidas.   

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim No mínimo anticoagulante no caso de elevação do D Dímero , 
corticosteróide após a fase de replicação viral com oximetria 
dando sinais de declínio progressivo, e muita atenção 
especialmente em obesos, pneumopatas crônicos e 
diabéticos.

21/11/2021 Paciente Boa
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular O texto está representando de forma ponderada as 
incertezas que os tratamentos da Covid-19 vem 
apresentando na classe médica, que está bastante 
dividida sobre o tema, em prejuízo dos pacientes. , 

Acredito, como alguém que teve familiares e amigos tratados 
com alguns dos medicamentos apontados e com total 
sucesso, que estas recomendações não trazem nenhum 
benefício ao combate da Covid-19, tendo em vista que 
impedem a iniciativa do médico em tentar salvar uma vida 
com um tratamento imediato que tem dado resultados 
práticos na sua aplicação. , Por outro lado, se estes 
tratamentos não trazem resultados positivos, na opinião de 
algumas entidades e médicos contrários a eles, mas por 
outro lado não causam dano maior ao paciente pela sua 
aplicação, é incompreensível que haja recomendações e 
sugestões para não serem usados, tirando dos médicos que o 
aprovam e dos seus pacientes que querem se submeter aos 
mesmos a possibilidade de preservar vidas.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Acredito que o Covid-19 tem como tratar, 
principalmente com todos os sucessos atingidos e 
evidenciados. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Boa Utilizei e conheci pessoas que se medicaram com 
Azitromicina e Invermeticina e ficaram boas e sem 
nenhum sintoma, em apenas em dia, após estarem com 
os sintomas do Covid 

Vocês irão cortar o uso destes remédios?,  Na prática 
funcionou comigo.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Voces deveria deixar a disposição da população, 
reposicionar,  farmacos mais baratos e ja comprovados 
que funcionam, com grande sucesso no tratamento, 
Precoce, Liberdade para ps medicos prescreverem o que 
quiserem. AUTONOMIA MEDICA

Deveriam ter a disposição da população ivermectina, 
nitazoxanida, vitamina D, Zinco, Hidroxicloroquina, 
anticoagulantes orais e Heparina de baixo peso molecular  
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu como paciente , gostaria de expressar minha 
experiência. Eu e meu marido tomamos Ivermectina 
desde agosto de 2020; tivemos Covid em dez.2020 e nos 
tratamos com Azitromicina; Hidroxicloroquina (as dores 
no corpo passaram definitivamente em 4 horas); 
Novalgina; Zinco; Ivermectina. Eu tomei injeções de 
anticoagulante na barriga, já que tive 25 % de 
comprometimento na TC do torax. Meu marido não 
tomou essas injeções (porque com o mesmo 
comprometimento mostrado no TC do torax), ele já 
toma anticoagulante (Clopidorel) normalmente por 
conta de cardiopatia grave. Não tivemos nenhuma 
maior complicação além de febre baixa, cansaço, perda 
de olfato, inapetencia. Em 15 dias estávamos ótimos. Os 
exames de anticorpos posteriormente deram 
excelentes.  Todos as pessoas que se trataram dessa 
maneira não tiveram nenhuma complicação. 

Por termos tido e vivido essa experiência, acho muito 
estranho esse relatório da Conitec não recomendar nenhum 
dos medicamentos usados, não só por nós, mas também 
como por milhões de outras pessoas que tiveram. 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim É necessário valorizar as conquistas que já tivemos no 
tratamento contra covid 19 e mais ainda respeitar os 
profissionais que estão na linha de frente,até agora tem 
dado certo com os kits utilizados no tratamento precoce.

.....
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa "Sou a favor do tratamento precoce., Acho que a 
vaidade, a hipocrisia, a burrice e a politização matou e 
continua matando mais, não só pelo covid  como 
também por outras doenças, como pânico, depressão , 
desinformação, coração,  etc , Eu continuo tomando 
Ivermectina,  assim como vários amigos e familiares,  
vitamina D, etc... E estamos salvos até agora. Tive vários 
contatos com infectados, e continuo bem.  Sempre, 
depois desses contatos , fiz exames PCR, IGM E IGG., O 
IGG, desde o início da pandemia, deu reagente e o PCR E 
IGM , deram negativados. Portanto demonizar os 
tratamentos iniciais ou profilaticos, isso sim, na opinião, 
minha,  é o pior dos negacionismos. Não sou contra as 
vacinas e apesar de vários questionamentos que tenho a 
seu respeito, me vacinei com a Coronavac e ainda não 
tomei a dose de reforço. Ora, depois de tanta apologia 
que fizeram entorno das mesmas, estamos diante de um 
quadro de dúvidas tanto quanto suas eficácias quanto 
de sua eficiência. No meu entorno, 6 pessoas vacinadas 
contraíram e morreram, outras tantas foram 
contaminadas e sobreviveram. , Estam atribuindo à 
vacinação em massa a queda dos índices. Tenho muitas 
dúvidas também sobre isso. Um cientista, se não me 
engano Inglês, cujo nome me esqueci, afirmou,, no 
início da pandemia, que só 15% da humanidade iria se 
contaminar, e que desses entorno de 20% seriam 
assintomaticos. Se observarmos os números atuais, 
veremos que ele tem alguma razão. Outra coisa que não 
entendo, é quem já  teve o contágio, precise ser 
vacinado e, ainda por cima ter um atestado vacinal, que, 
como aconteceu com minha sobrinha, já com o 
atestado,  pois trabalha na área da saúde, contraiu o 
virus e teve que ficar de quarentena, sob o risco de 
contaminar seus pacientes. Outra coisa que me intriga é 
o  medo que se está voltando,  com o surgimento de 
novas cepas no mundo   Ora, pessoal, não sou da saúde 
e,talvez, seja o mais ignorante nessa área, mas sei que 
esse vírus é endemiico, portanto,  ficará sempre entre 
nós, assim como o H1N1, ou seja, temos que nos 
preparar para vacinas anuais mais EFICASES E 
EFICIENTES, com comprovação científica tão aclamada 
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para os medicamentos ""off label""., Perdoem-me se 
escrevi demais. Acontece que o debate sobre esse 
assunto está tão proibido que, quando encontramos um 
espaço como esse, acredito eu, democrático,  resolvi 
aproveita-lo, .Para terminar, eu tenho  guardado 
comigo, uma edição da Revista Veja, de 05 de Fev de 
2020, com uma reportagem de capa intitulada O VIRUS 
DO MEDO. Dois dias antes o Governo Federal decretou 
ESYADO DE EMERGÊNCIA SANITÁRIA em função do 
vírus. Alguém deu bola para esse alerta??? Não, 
ridicularizaram é é aproveitaram o CARNAVAL. , 
Agradeço a paciência e peço-lhes  por favor que me 
retornem com suas críticas,  e se estou usando o espaço 
adequado. "

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Está perfeito Não 

21/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento hospitalar da covid é fundamental para o 
paciente não ficar a mercê da sorte. Não pode tirar a 
esperança do paciente. Sabemos que o psicológico da 
pessoa, só por saber que está recebendo um tratamento 
já ajuda ele a reagir e ter esperança que algo está sendo 
feito. 

Eu Tive covid em março de 2020 e me tratei em casa com 
medicação, e isso me ajudou muito. 

21/11/2021 Paciente Boa Uso das medidas preventivas inclusive ivermectina e 
hidróxidocloroquina

21/11/2021 Paciente Regular Tive COVID em setembro de 2020 e Tomei hidróxido 
Cloroquina, azitromicina e ivermectina. No segundo dia 
tomando esses medicamentos na tive mais sintomas 
nenhum.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Temos que tratar nos primeiros sintomas sim, diminuir 
carga viral, diminuir inflamações, diminuir internações e 
mortes.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Alterar?, Isto nao deveria nem ter sido trazido para 
pauta., Tirar das pessoas a opçao de tratar ou nao, 
qualquer doença que as aflijam é no minimo  desumano.

A questão é -  porque tanto interesse em impedir que uma 
doença seja tratada?, Existem centenas de tratamentos sem 
comprovação cientifica que sao utilizados para N doenças. , 
Nem que seja pelo fator psicologico- placebo. Porque esta 
LUTA contra uma tentativa de tratamento?

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Informação antagônica às informações médicas, 
inclusive aos pronunciamentos no CFM

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu tenho prolapso da válvula mitral e alguns remédios fazem 
acelerar o meu coração, então acho que nem todas as 
pessoas possam utilizar todas as medicações para o 
tratamento da Covid, é necessário verificar o histórico do 
paciente, amigos e familiares foram tratados com 
Azitromicina e alguns com cloroquina, mas nenhum tinha 
histórico de doenças cardiovasculares! 

21/11/2021 Paciente Muito ruim "Tenho comorbidade séria (Insuficiência coronariana 
grave - tive infarto em 2000, fui submetido a 
revascularização do miocárdio e, após a cirurgia, entre 
2001 e 2012, fiz 3 angioplastias e, finalmente, em 2012, 
após cateterismo, recebi o diagnóstico de que das 3 
""pontes"" que tinha as 2 safenas e todas coronárias 
estavam obstruídas restando, apenas, uma ponte de 
mamária, não sendo possível novos procedimentos 
cirúrgicos)., Em dezembro de 2020 tive forte febre (38,5 
graus) e muita tosse. Tomei DIPIRONA para reduzir a 
febre e iniciei imediatamente o tratamento com 
IVERMECTINA (3 DIAS), HIDROXICLOROQUINA (8 DIAS), 
AZITROMICINA (5 DIAS), ZINCO + Vit. D. Por causa do 
problema cardíaco tomo SOMALGIN CÁRDIO e 
CLOPIDOGREL diariamente., Fiquei curado em 10 dias. , 
Após exames feitos (sangue, nariz e tomografia com 25% 
de comprometimento dos pulmões) durante e após a 
doença ficou constatado COVID e a respectiva cura. "

Anexei exames PCR e ANTICORPOS.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Tenho Diabetes graças a prevenção  medicamentosas 
não tive graves problemas , internação : CONTINUE 
SENDO TRATADOS PREVENTIVAMENTE COM REMÉDIOS 
PARA EVITAR INTERNAÇÕES.

Que fosse feito um kit de remédios para tratamento 
profilático para a população.

21/11/2021 Paciente Muito boa Não Não
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, meu marido e eu, fizemos uso da INVERMECTINA 
desde do começo da COVID-19. No trabalho dele mais 
de 30 pessoas tiveram a doença e ele NÃO PEGOU A 
DOENÇA. A ÚNICA DIFERENÇA DOS CONTAGIADOS E 
ELE, E QUE ELE ESTAVA USADO A MEDICAÇÃO e os 
outros NÃO. E AQUI EM CASA NINGUÉM PEGOU.

Sim, SOU CONTRA A ATITUDE DE NÃO MEDICAR AS PESSOAS. 
TEMOS MEDICAÇÕES EFICAZES PARA A COVID-19.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce em qualquer problema de saúde 
pública nunca deixou de ser realizado e assim como os 
demais o tratamento precoce da COVID-19 é benéfico tanto 
como os demais tratamentos. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, vários pontos que consideram os medicamentos 
profiláticos, ivermectina, azitromicina entre outros, sem 
efeito contra COVID

Sim, o estudo não pode desconsiderar a experiência de 
médico que estiveram a frente do combate à COVID, no 
Brasil, pois temos o maior número de curados. Esse proposta 
é uma negação e um desrespeito aos profissionais que 
evitaram que um grande número de paciente chegasse a ser 
hospitalizado.

21/11/2021 Paciente Ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Abram os olhos!!!

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O descarte dos medicamentos que se pretende fazer, 
impedindo que sejam utilizados no tratamento da 
covid19, é um erro absurdo, inaceitável para quem 
realmente quer e pode salvar vidas. Os médicos estão 
perdendo totalmente sua autonomia para trabalhar, 
além de estarem sendo ignoradas as muitas experiências 
bem sucedidas que ocorreram em muitos lugares, 
podendo-se citar, por exemplo, o de Porto Seguro. 

A ciência não pode ignorar fatos.
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Manter medicamentos para o tratamento precoce Eu fiz uso de ivermectina quando tive COVID e passei 
tranquilamente por ele. Uma amiga teve sintomas fortes e 
ela tomou azitromicina, hidroxicloroquina, ivermectina, 
Decadron e superou os sintomas fortes. Vocês estão sendo 
levianos em propor a exclusão do tratamento precoce. 
Revejam a conduta para o bem das pessoas. Não faz sentido 
essa proposta. Toda doença é tratada com medicamentos 
para conter os efeitos adversos, ainda que não traga a cura. 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Penso que deve ser mantida a indicação de prescrição 
de tratamento precoce ambulatorial, para pacientes 
com sintomas clínicos e/ou antecedentes 
epidemiológicos de COVID19, com os MEDICAMENTOS: 
AZITROMICINA, HIDROXICLOROQUINA, IVERMECTINA, 
NITAZOXAMIDA E VITAMINA D3, CORTICOIDES E 
ANTOCOAGULANTES ORAIS quando estiverem 
indicados, RESPEITANDO dessa forma a AUTONOMIA 
MÉDICA, defendida inclusive pelo Conselho Federal de 
Medicina.  

Tenho usado regulamente em meus paciente o tratamento 
precoce em pacientes com sintomas clínicos e/ou 
antecedentes epidemiológicos e/ou resultados laboratoriais 
de COVID19, com resultados excelentes, sem perder um 
único paciente

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento inicial contra covid é essencial  e eficiente e 
sou pela autonomia medica

Respeitem os medicos

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Tenho familiares e amigos que foram acometidos pela covid 
19, fizeram tratamento precoce e não precisaram ser 
hospitalizados

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Sim,, Devemos levar em consideração que :, - nao 
havendo estudos conclusivos sobre a fisiopatologia , 
tratamento e inclusive , diagnóstico clínico e/ ou 
laboratorial , não se  pode ignorar o “Estado da Arte” da 
medicina que sempre foi o norteador do médico , cuja 
responsabilidade recai sobre si próprio, desde que 
diplomado e certificado !, Recomendações não devem 
ser exigências de conduta ou policiamento da atividade 
médica, no contexto dessa pandemia !

É bem notório o comportamento trombótico e em muitos 
casos , letal do vírus então , desestimular o engajamento do 
médico na unidade ambulatorial só aumenta o prejuízo das 
classes menus abaratas 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu conheço varios amigos colegas parentes que fizeram 
uso dos medicamentos  precoces tais como ivermectina 
, azitromicina etc e teve um efeito muito positivo no 
tratamento.

E muito válido o tratamento precoce.
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito boa Parem de matar as pessoas, por poder e ganância Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce da COVID é uma realidade. É um 
absurdo não termos o uso desses medicamentos na 
rede SUS 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos do tratamento preventivo e imediato para 
COvid.

Precisamos do tratamento preventivo e imediato para COvid, 
quais são os fundamentos científicos dos participantes do 
comitê para chegarem a conclusão que não precisa tratar 
pacientes que estão sob suspeita de covid no início do 
tratamento  e inclusive tratar pacientes que estão com covid 
diminuíndo a chance de evoluírem para óbito ?

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "O texto confunde 'medicina baseada em evidências' 
com 'medicina baseada em diretrizes ou meta-análise'. , 
, Seu conteúdo acintosamente ignora: (i) 24 meses de 
pesquisa clínica em COVID-19 e de prática clínica 
contínua (por médicos e pacientes em consentimento 
livre e legal); (ii) Dezenas de opções terapêuticas usadas 
com resultados excepcionais (exemplos abaixo*); (iii) o 
somatório das evidências científicas e da prática clínica 
pelo mundo todo, dentro e fora de hospitais, em UTI ou 
clínicas privadas; (iv) Todos os médicos de linha de 
frente e milhares pacientes tratados com as medicações 
citadas. , , Na prática, o texto recomenda o não-
tratamento da Covid, que, como todos sabem, pode 
levar à morte ou a sequelas graves (""long haul Covid"" 
ou ""síndrome pós-Covid"", como a doença tem sido 
chamada). A defesa do não-tratamento para uma 
doença grave denota, na mais branda das hipóteses, 
inexperiência clínica e um conhecimento irrisório dos 
fatos acumulados até agora. O direito à opinião é 
resguardado em lei, porém palpites baseados na não-
compreensão da Covid como doença sistémica - que 
requer algo a mais do que uma simples monoterapia 
milagrosa - não devem ser levados em conta por quem 
quer tratar pacientes ou ser tratado por um médico 
habilitado e atualizado. , , * Exemplos: Ivermectina, 
Nitazoxanida, Hidroxicloroquina, N-Acetil-Cisteína, 
Bromexina, Finasterida, Dutasterida, Espironolactona, 
Budesonida inalada, Flamotivina, Fuvoxamina, 
Doxociclina, Azitromicina, Prednisolona, Dexametasona, 
Metilprednisolona, Heparina, Colchicina, 
Metilpredinosolona, Tocilizumab, Vitamina D, Zinco, 
Vitamina C, Quercetina, Melatonina etc. , , OBS: Para a 
utilização dessas ou demais substâncias deve-se sempre 
considerar: avaliação individual de dose, risco/benefício, 
histórico de saúde do paciente e a fase da doença. "

As informações acima partem de mais de 1500 artigos 
publicados em diversas revistas especializadas (lidos por 
mim), além do acompanhamento diário de médicos na linha 
de frente (é a opinião deles que conta no caso de uma 
pandemia, não a opinião de um especialista de gabinete). 

21/11/2021 Paciente Muito ruim A doença precisa sim ser tratada em duas fases iniciais e 
inflamatória. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce salva vidas....salvou a minha e de 
muitas pessoas.

Porque não ouviram os médicos que fizeram o tratamento 
precoce....e também dos pacientes que tiveram a sua saúde 
restaurada devido ao tratamento precoce.
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21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Evidências clinicas devem ser consideradas no 
tratamento com medicamentos que já estão sendo 
utilizados no combate ao Covid pelos profissionais da 
linha de frente.

O tratamento clinico inicial deve ser priorizado para prevenir 
internações e salvar vidas. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É preciso tratar um doença desde o início, mesmo com 
remédios alternativos, ainda mais uma doença tão letal.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sugiro que sejam disponibilizados na rede pública os 
medicamentos para o tratamento precoce da COVID-19, 
e assim evitar as possíveis complicações da doença. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa não Duas pessoas de minha família testaram positivo para 
COVID19, infectando outras 3 pessoas da família e mais 1 
pessoa amiga da família, todos nós apresentamos sintomas 
iniciais da COVID19 e fomos medicados com o tratamento 
precoce, com exceção dos dois que testaram positivos, mas 
foram curados, não fomos nem acometidos de uma 
gripezinha ou resfriadinho.

21/11/2021 Paciente Muito boa Não. Acredito que está faltando divulgar  informações verídicas 
sobre tratamento precoce, à toda população por meios que 
não sejam corrompidos.Pois o que a mídia televisiva 
divulgou, assustou as pessoas. Hoje temem tomar um 
medicamento no inicio dos sintomas, porque pensam que 
vão ficar sequelados. , É necessário, uma campanha massiva, 
para que todos entendam  que há sim tratamento eficaz.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Manter tratamento orientado pelos médicos. Nenhum

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Dar mais ênfase na divulgação de pesquisas de interesse 
social e da saúde!

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meus dois filhos, 1 nora, 5 sobrinhos e diversos outros 
familiares tiveram Covid-19 e só não morreram devido 
ao tratamento precoce exatamente com esses remédios 
que vcs querem proibir. Se o objetivo é aumentar o 
número de mortes, proíbam, principalmente agora que 
os números voltaram a aumentar. No entanto,  se o 
intuito for salvar vidas, deixem os médicos e seus 
respectivos pacientes livres para serem tratados. Espero 
que a opção seja a segunda.

Por que não podemos nos tratar? Desde quando um médico 
tem de ficar parado aguardando uma doença piorar? Por que 
isso não pode ser opção do paciente, inclusive assinando 
termo de responsabilidade? Por que nunca consideram 
tratamentos alternativos que têm, sim, comprovada eficácia?

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Estudos científicos que contestam essas diretrizes não 
estão sendo apontados, e a observação empírica 
demonstra exatamente o contrário das diretrizes 
brasileiras. 

Estudos científicos que contestam essas diretrizes não estão 
sendo apontados, e a observação empírica demonstra 
exatamente o contrário das diretrizes brasileiras. , Eu tive 
COVID, e meu atendimento na rede privada foi totalmente 
diferente da rede pública, solicitaram exames de sangue e 
tomografia, sai com receita de tratamento precoce, não fiz 
febre e com certeza tive uma recuperação melhor que meus 
7 amigos atendidos na rede pública, que saíram somente 
com dipirona,  e no decorrer do processo fizeram febre, e 
tiveram um quadro clínico complicado. Os amigos que 
correram atrás de seus direitos, entraram no antibiótico, 
deixaram de fazer febre e começaram a se recuperar. Com 
minha experiência no COVID, juntamente com as dos meus 
amigos, ficou extremamente claro que essas diretrizes estão 
totalmente equivocadas. Eu oro a Deus para que seja nossa 
justiça neste tempo em que estamos desamparados. 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tive dois casos próximos na família,inclusive um na faixa de 
risco,tratados com medicamentos logo no início dos 
sintomas,os dois com sucesso,sendo que os sintomas 
praticamente desapareceram no terceiro dia de tratamento!!

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa
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21/11/2021 Paciente Muito ruim A COVID deve ser tratada em todos os estágios, desde o 
momento do diagnóstico. 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não

21/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de propor que a COVID continue recebendo 
tratamento ambulatorial com medicamentos de forma 
que as internações sejam evitadas. Usando remédios 
que combatam o vírus em sua fase inicial, como por 
exemplo, os anticoagulantes.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os medicamentos mencionados têm efiáacia 
comprovada sobre a covid19. sou médico e comprovei 
isso pessoalmente em mais de 50 pacientes.

Não é possível que entidades médicas sejam contra todos os 
modos de tratar uma patologia tão grave e não apresentem 
nenhuma alternativa. Sugerem que não se faça nada. Que 
espere o paciente piorar e ir para hospitais ou outros centros, 
onde também não se fará nada. Onde está o papel do 
médico? Devemos contribuir para a morte dos pacientes? De 
que adianta procurar um profissional médico, se ele está 
orientado pelos seus conselhos de classe a não fazer nada? 
Melhor seria então orientar os pacientes a não procurar 
ajuda. Isso, pelo menos, não constrangeria o profissional 
médico. Inacreditável!

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Mandei antes de assistir a palestra, retiro o que disse 
antes

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Divulgação na rede sus

21/11/2021 Paciente Muito ruim Discordo do texto todo Fui curada da covid- na fase viral com hidroxicloroquina, 
azitromicina, ivermectina 

Página 1066 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

21/11/2021 Paciente Regular NÃO CABE A MIM INCLUIR OU EXCLUIR MEU MARIDO ERA MÉDICO, QUANDO COMEÇOU ESSA 
PANDEMIA ELE CONVERSOU C/ VÁRIOS COLEGAS 
ESPALHADOS PELO BRASIL. APÓS 3 MESES ELE COMEÇOU A 
NOS MEDICAR (FAMÍLIA) C/ IVERMECTINA À CADA 90 DIAS + 
1 GRAMA DE VITAMINA C  POR DIA, MESMO PORQUE TEM 
VÁRIAS PESSOAS C/ ALGUMAS COMORBIDADES, INCLUSIVE 
EU (OBESA, C/ FALTA DE  AR PELO SEDENTARISMO). QUASE 
TODOS PEGARAM COVID 19 (EU E MEU MARIDO DIA 
26/07/2021), MAS QUANDO COMECEI C/ UMA TOSSE MUITO 
FORTE E O EXAME DEU NEGATIVO, COMECEI A TOMAR 1 
AZITROMICINA POR DIA, PREDNISONA 10 MG CD 12 HS. NO 
QUINTO DIA DO SINTOMA É QUE MEU EXAME DEU 
REAGENTE. FUI ATENDIDA NA SANTA CASA, CONTEI AO 
MÉDICO DE PLANTÃO O QUE JÁ ESTAVA TOMANDO E ELE 
ACRESCENTOU APENAS ACETILCISTEÍNA EM PÓ 600 MG POR 
10 DIAS, MAS NO 6º DIA DO SINTOMA E APENAS C/ 1 DIA DA 
ACETILCISTEÍNA, EU JÁ PAREI DE TOSSIR. DURANTE O 
TRATAMENTO A CADA 4 HORAS MEDI MINHA PRESSÃO , 
OXÍMETRO (NÃO BAIXOU DE 95) E TEMPERATURA. ME SAÍ 
MUITO BEM DESSE VÍRUS C/ APENAS 18 DIAS DA PRIMEIRA 
DOSE DA PFIZER . MAS MEU MARIDO C/ DERRAME PLEURAL 
RECENTE, INSUFICIÊNCIA CARDÍACA E HIPERTROFIA 
CEREBRAL C/ VÁRIOS PONTOS ISQUÊMICOS, NÃO AGUENTOU 
E VEIO  ÓBITO. ACREDITO MUITO NESTE CONTEXTO DAS 
MEDICAÇÕES, POIS NÃO SÃO TODAS QUE FAZEM MAL. 
TENHO ACOMPANHADO MUITOS MÉDICOS PELO PAÍS 
FAZENDO ESSE TIPO DE TRATAMENTO MESMO EM LOCAIS 
QUE NÃO TEM HOSPITAIS, E DERAM CERTO, POR QUE NÃO 
LEVAR ISSO EM CONSIDERAÇÃO? EXISTEM MUITAS DOÊNÇAS 
GRAVES QUE SÃO TRATADAS, POR QUE O COVID NÃO PODE 
SER UMA DELAS? APENAS ESTUDAR COMO ADMINISTRAR E 
QUAL USAR. EU COMPREENDO QUE EXISTE MUITA 
MEDICAÇÃO DESSA LISTA DE VCS QUE NÃO DEVE SER 
ADMINISTRADA SE O PACIENTE NÃO ESTIVER INTERNADO, 
MAS POR EXEMPLO: AZITROMICINA NINGUÉM TOMA A TOA, 
CORTICOIDES TAMBÉM NÃO. POR QUE NÃO TENTAR SE HÁ 
PROVA SUFICIENTE POR CIDADES PEQUENAS AO LONGO DE 
NOSSO PAÍS QUE ESTÃO TRATANDO ASSIM. DEEM MAIS 
CRÉDITO PARA TRATAMENTO. 
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21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vários parentes acometidos de Covid 19 inclusive com 
comorbidade evitaram internações pela adoção de 
tratamento Inicial recomendados por seus médicos. 
Nenhum veio a óbito!

Os responsáveis pela ciência tem que deixar de politizar este 
assunto!

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Disponibilizar tratamento  imediato para salvar Vidas.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Não me submete ao teste da vacina covid-19. Adquirir 
covid-19 e me tratei com o protocolo preventivos da 
IVERMECTINA 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim É necessário sempre avaliar os tratamentos utilizados pelos 
médicos através de seus pareceres.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas., Conflito de interesses 
mata.

Tive covid, fiz uso do kit que vocês não recomendam e fiquei 
curado.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Desaprovo a proposta de vetar o tratamento precoce. Eu fui tratado precocemente, com acompanhamento médico 
,  e tive ótimo resultado sem evoluções para as fases mais 
graves. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce. Tomei medicação 
tratamento precoce. Estou viva sem nenhum problema 
de saúde.

Todos deveriam adotar o tratamento precoce para não 
perderem a vida com a covid19. 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim  Sim. Tem que incluir todos os medicamentos acessíveis 
e de baixo custo que tem sido usados no tratamento 
inicial. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do uso dos medicamentos citados pois 
salvaram a vida de todos da minha família qdo 
adoecemos com covid , mostrando-se muito eficazes.

Acho absurdo impedir que se salvem vidas qdo esses 
medicamentos já se mostraram eficientes, inclusive sem 
evolução da doença qdo utilizados em milhares de pessoas .
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Sempre fiz uso da ivermectina como profilaxia e fui 
positivada duas vezes, dezembro/20 e maio/21. Como 
paciente achei importante fazer uso dos medicamentos 
como: antibiótico, corticoide e anticoagulante, assim 
como do acompanhamento em tempo hábil para cada 
etapa da doença. Infelizmente preciso ressaltar que eu 
praticamente guiei os médicos, pois se dependesse de 
alguns teria ficado apenas no antitérmico, o que poderia 
ter me causado danos maiores e quem sabe até a 
morte., Existe um protocolo muito simples, mas eficaz, 
basta que o paciente ao ser diagnosticado faça os 
exames para acompanhar taxas, tomar os 
medicamentos da primeira fase, refazer os exames e 
ajustar os medicamentos e assim até a última fase. Basta 
organização no processo dentro dos hospitais e boa 
vontade dos médicos.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim...Não entendo como vcs, técnicos do MS, se reúnem 
e chegam à conclusão de que não se deve fazer nenhum 
tratamento da covid??? É o mandeta que continua 
mandando no MS??

Qualquer doença tem tratamento...e TEM que ter...qualquer 
um, mas tem que ter, e são os médicos que decidem isso....

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim Devemos tratar a sim Tratamento inicial sempre

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Paciente Ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Foi tratado com recomendações medicar, e fiquei 
curado sem ter que ir para hospital, como qu a alquer 
outra doença,  primeiro o médico da família.

21/11/2021 Paciente Boa Sou favorável ao uso do tratamento precoce pelo SUS e 
demais médicos. Tive Covid em dezembro de 2020, meu 
médico indicou o tratamento, apesar de ser idosa, não 
precisei de internação. Fiquei com sequela: por 3 meses 
tive muito cansaço. Passou. Estou super bem.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Realizar tratamento ambulatorial medicamentoso em 
pacientes com Covid
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Não tenho capacidade técnica para isso. Percebo que esse comitê foi formado por médicos que não 
tiveram no seu dia a dia pessoas salvas com os medicamentos 
apresentados., Infelizmente preferiram politizar até os 
tratamentos da população. Preferem ver as pessoas se 
contaminando, sendo internadas e até morrendo. É uma 
lástima. Esse comitê deveria ter sido divulgado amplamente e 
com pelo menos metade dos médicos com visão contra e a 
outra metade com médicos que usaram, trataram e salvaram 
vidas utilizando os mesmos remédios.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim QUERO O DIREITO DE TER ACESSO AOS MEDICAMENTOS 
PARA O TRATAMENTO PRECOCE DA COVID E OUTRAS 
ENFERMIDADES.

QUERO O MEU DIREITO GARANTIDO, DE ADQUIRIR E FAZER 
TRATAMENTO PREVENTIVO E PRECOCE CONTRA O COVD., 
IVERMECTINA, ASPIRINA INFANTIL ( ANTICOAGULANTE), 
FLUOXETINA, AZITROMICINA, E OS DEMAIS MEDICAMENTOS  
NECESSÁRIOS, PARA MEU BEM ESTAR E SOBREVIVÊNCIA.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu digo aue tomei todos medicamentos, menos a vCina 
e estou zero bala

De inteligência 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Olhem as estatísticas nas cidades de tratamento  preventivo, 
precoce, e fases mais adiantada da doença Covid 19. Existem 
mais opções além de abandonar o paciente a sua própria 
sorte. Os estudiosos não sabem TUDO, , como é de se esperar 
em situações inusitadas, entretanto a estatística matemática 
, de quem adotou medidas, tentou e tratou prova que HÁ 
sim, o que fazer pra diminuir a tragédia de mortes. 

21/11/2021 Paciente Muito boa Uso de medicamentos para controlar a carga viral da 
COVID-19 é fator relevante para o não agravamento da 
doença e redução da quantidade de óbitos. 

Não 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu e minha família (4 pessoas) fomos contaminados pela 
COVID-19 no mês de julho/2020. Fizemos os testes que 
acusou positivo para todos nós. Fizemos o tratamento 
precoce com IVERMECTINA, ASTRO, VITAMINAS, ZINCO 
e ficamos curados no prazo de 15 dias. Nenhum de nós 
precisou ser internado em nenhum hospital, pelo 
contrário, passamos longe disto. 

"Quero ressaltar que todos nós tomamos as 2 doses 
recomendas da vacina. Não somos ""negacionistas""."

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Meu marido teve covid em julho 2020. Aos primeiros 
sintomas ele começou com ivermectina, azitromicina, 
vitamina D, vitamina C e zinco. Em 72 horas todos os 
sintomas (febre, dor no corpo, fadiga, etc) tinham 
desaparecido. Tomamos usualmente a cada 21 dias 1 
dose de ivermectina. Ele não teve outra covid e eu 
nunca peguei.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Centenas de médicos estão usando medicamentos para 
tratamento de ambulatório com excelente desempenho 
nas diferentes fases da covid 19, portanto esses 
medicamentos não devem ser retirados, prejudicando 
assim a vida.

Deve ser melhor avaliado o desempenho de centenas de 
médicos com medicamentos que estão sendo retirados.

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Eu, meu marido e todos os nossos familiares e amigos 
que fizeram o tratamento,.logo no inicio dos sintomas 
da covid, não tivemos NENHUMA complicação e ficamos 
curados no máximo em 10 dias., , Todas as pessoas que 
conheço e foram hospitalizadas, tiveram AVC, foram 
entubadas ou morreram, TODAS SEM EXCEÇÃO, NÃO 
FIZERAM O TRATAMENTO NO INÍCIO DOS SINTOMAS.

Quando iniciaram os sintomas da covid eu e meu marido, 
percebemos uma aceleração no batimento cardíaco. , , 
DEPOIS DE 6 HORAS QUE TOMAMOS O 
HIDROXICLOROQUINA, o batimento cardíaco NORMALIZOU.  
, , CHAMO ATENÇÃO SOBRE ESSE ASPECTO, POIS É 
TOTALMENTE DIFERENTE DO QUE A GRANDE MAIORIA DA 
MÍDIA CONTRA O TRATAMENTO INICIAL DIZ. , , ,  

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Isso é um desserviço para a nação. Ignorar as pesquisas, 
trabalhos e conquistas científicas e um crime.

Não estão priorizando a vida.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Esta consulta não poderia ser feita a LEIGOS e sim apenas a 
MÉDICOS, profissionais esses aptos a responder. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os medicamentos citados devem ficar a critério de cada 
médico.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Não Acredito que a avaliação para qualquer recomendação deve 
ser feita pelo médico pessoal, para que os riscos sejam 
avaliados. Além disso, tenho parentes e amigos que fizeram 
tratamento em casa, com acompanhamento de seus médicos 
e se curaram sem necessidade de qualquer internação. 

21/11/2021 Paciente Ruim Tive covid e não tinha usado nada até 0 9º dia quando 
rápidamente tive calafrios à noite e febre, ai comecei a 
tomar antibióticos e no dia  seguinte fui ao médico que 
me atendeu e tratou com Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, Zinco, Vit D, Vit C, Corticóide e 10 
injeções de Heparina na barriga porque precisei para 
não ter trombose e os pulmões já estavam sendo 
comprometidos, imediatamente comecei a melhorar.

TODOS OS MEDICAMENTOS QUE SÃO BARATOS DO PONTO 
DE VISTA FINANCEIRO, ESTÃO SENDO RETIRADOS DO 
MERCADO, ASSIM COMO A RANITIDINA, A QUEM INTERESSA 
ISSO? GRANDES LABORATÓRIOS! E O POVO QUE SE DANE!  V 
E R G O N H A!!!! RESPEITEM OS DIREITOS DOS MÉDICOS E 
PACIENTES ESCOLHEREM O TRATAMENTO QUE ACHAREM 
MELHOR.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Regular n n

21/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce contra a COVID-19 deve ser feito  
em todos os estabelecimentos de saúde.  Tratamento 
precoce já salvou milhares de vidas. Graças a esse 
tratamento eu, meu marido, meu pai, minha mãe, meu 
sobrinho entre muitas outras pessoas que conheço, não 
tivemos problema algum relacionado ao Covid-19, pois 
tratamos preventivamente ao entrar em contato com 
pessoas que tiveram ou quando apresentamos qualquer 
tipo de sintoma precoce relacionado a este vírus. 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Ivermectina e Hidroxicloroquina como base para tto. 
Nem preciso enviar anexos é só ter honestidade.

Totalmente direcionada pelo cartel da industria farmaceutica 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Autorizar o tratamento  da covid nos estágios iniciais 
para evitar internação e mortes

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Medicação offlabel bem usada no início dos sintomas da 
Covid19 tem ótimos resultados!

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Minha mãe , 81 anos, hipertensa, teve convid final de 
abril de 2020. Diagnosticada clinicamente e por 
tomografia , onde apresentou 50% do pulmao 
comprometido.  Seu tratamento foi conduzido por seu 
cardiologista onde prescreveu o protocolo de 
azitromicina com hidroxicloroquina , associado a uma 
dose de ataque de corticoide,  mais zinco, mais vitamina 
D

Optamos por trata-la em casa , onde praticamente fez seu 
tratamento em ambiente ventilado . Pegava sol da manhã, 
por muitos minutos, fazia hidratação com água, água de coco 
e muito chá,  aliado a fisioterapia respiratória a base de 
respiron, e exercícios com bandas elásticas.  Dieta 
balanceada , rica em caldos e proteínas.  Meditacao ... 
ninguém mais da casa pegou. Atribuo isso à não nos 
confinarmos no mesmo ambiente , pois ela passva parte do 
dia na área aberta da casa , quando entrava em seu quarto 
devidamente higienizado, a janela ficava aberta parte do dia , 
a fim de não aumentar a carga viral do ambiente.  Sua 
higiene era feita rigorosamente 3 vezes ao dia, com banho, e 
higiene bucal , especialmente língua . Parou de assistir 
noticias que contribuíam com seu stress, e passou assistir 
programas leves . Resultado,  100% curada e sem sequelas no 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não Não 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Penso que é preciso incluir o tratamento 
medicamentoso na fase inicial da doença

Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

Página 1073 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Covid tem prevenção e tratamento. Temos usado 
medicamentos redirecionados, preventivamente, e 
ninguém na minha família adoeceu. E amigos que 
adoeceram foram tratados e curados com 
medicamentos redirecionados também.  

21/11/2021 Paciente Muito ruim Não concordo com a não utilização do tratamento inicial 
quando a doença esta nos primeiros sintomas e que o 
medico deve avaliar o medicamento necessário para 
rapidamente eliminar o vírus, de acordo com a sua 
vivencia, conforme autonomia medica em prescrever off 
label. 

Concordo também que o medico posso fazer uso de 
medicamentos nos pacientes sob acompanhamento e que 
possa  prevenir o vírus antes mesmo que haja sintomas, 
desde que não haja prejuízo de saúde em desfavor ao 
paciente.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem q tratar o povo  e não deixar morrer como o 
Relatório assegura que NÃO é para tratar., Ninguém 
deliberadamente, sem fazer nada, pode deixar o 
paciente morrer sem fazer uso de medicações. , Médicos 
têm q salvar vidas., Vidas importam. 

Qual o interesse do Comitê não querer fazer uso do 
tratamento adequado?, Estão tb politizando nesse Comitê?

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Eu e um grupo de médicos tratamos mais de 100 
pacientes na fase inicial com os medicamentos 
reposicionados e não tivemos casos de óbitos ou de 
internação, então é uma análise observacional com bom 
resultado , é só fazer a estatística.

É dever dos médicos tratarem os pacientes com autonomia , 
já que a medicina é uma ciência inexata no passado, presente 
e futuro . O que hoje é certo pode ter sido errado no passado 
, ser certo hoje é  voltar a ser errado no futuro.  Um simples 
exemplo, quando eu me formei , não podíamos usar 
noradrenalina nos pacientes graves com choque e hoje o 
médico não pode deixar de usar  se está indicado.  Não 
podíamos usar B-Bloqueador na insuficiência cardíaca e hoje 
tem indicação absoluta.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "Todas as vezes que há a afirmação ""não recomenda o 
uso"" para ""recomenda o uso"""

Atingi ótimos resultados tratando pacientes com os 
medicamentos reposicionados. 

21/11/2021 Paciente Ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce tem salvado vidas. Não consigo 
entender o motivo da suspensão do mesmo., 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento precoce Ampliar leito do sus.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu e minha família fizemos o tratamento precoce e 
todos ,quatro pessoas passamos sem nais problemas ou 
sequelas, em uma semana todos estávamos 
recuperando cem por cento. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Remédios como Ivermectiva, Hidroxicloroquina, 
Azitromicina, Bisolvon, Zinco, Vitamina D, dentre outros, 
devem ser mantidos nos postos de atendimento ao 
público (UPAs, Clínicas da Família, etc), a fim de tratar a 
doença antes que evolua para situação mais grave.

Os remédios utilizados pelos médicos que optaram pelo 
tratamento imediato da doença, tais como Ivermectiva, 
Hidroxicloroquina, Azitromicina, Bisolvon, Zinco, Vitamina D, 
dentre outros, devem ser mantidos nos postos de 
atendimento ao público (UPAs, Clínicas da Família, etc). 
Minha opinião se baseia no tratamento de vários membros 
de minha família que evoluíram muito bem com estes 
medicamentos.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não leva em consideração o protocolo imediato feito e 
referendado com resultados por profissionais de saúde 
do pais todo

Por gentileza refazer utilizando medicação  como 
hidroxicloroquina e ivermectina

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce e uso de anticoagulantes, dependo 
do caso. Isso salvou a vida da minha mãe (90 anos), 
minha filha e meu neto (ela estava grávida dele).

"Não foi considerada qualquer opinião do grupo ""Médicos 
Pela Vida"", que continuam salvando milhares de pessoas."

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Preservar tudo o que os milhares de especialista 
brasileiros tem feito para salvar as vidas desse vírus.

Incluir o tratamento precoce com os medicamentos 
antiinflamatórios no início da doença.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Que os médicos tenham a liberdade em clinicar. Não.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim A COVID tem que ser tratada sim, pois esse foi o 
mecanismo precoce QUE SALVOU MUITAS VIDAS, ou a 
vida das pessoas não está valendo mais nada!!!!!

QUE REPENSEM SOBREMANEIRA A PROPOSTA APRESENTADA 
PELA CONITEC.

21/11/2021 Paciente Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos de apoio e não  de arbitrariedades Conheço várias pessoas que contraíram Covid e não  tiveram 
complicações devido serem  medicados no início do contágio 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Covid tem que ser tratada precocemente a nível 
ambulatorial

Respeito a todos os profissionais da linha de frente nesta 
pandemia. Ouvir experiências, contabilizar resultados.
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21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Que Vocês não sejam cegos, surdos e mudos e CONTRA 
A VIDA! 

QUE O TRATAMENTO PRECOCE DA COVIDA-19 SEJA 
RESPEITADO POR TODOS OS MÉDICOS E QUEM PENSAR 
DIFERENTE QUE NÃO RECEITE! RESPEITO COM A VIDA E 
ÉTICA COM OS MÉDICOS!!!

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Desde março de 2020 tomo Ivermectina de 10 em 10 
dias e comprimidos de zinco, vitamina D3 e k2 e nunca 
tive a covid

Nao

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A covid deve ser tratada, como lcomprovadamente  ja 
constatado. 

Um absurdo colocar que a doença não deva ser tratada. 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Uma imprudência e covardia não utilizar tratamento 
com medicamentos que salvam pacientes do covid19. 

Tem-se que deixar essa politicagem barata de lado e abraçar 
a causa do covid19 como a Dra Raissa de Porto Seguro 
abraçou,  salvou e está salvando vidas

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Questiono, de pronto, o próprio formulário…, Para que 
saber a etnia? Por que a preocupação em citar sexo 
biológico, se todos sabemos que existem apenas o sexo 
masculino e feminino…, Vcs estão tirando a liberdade do 
médico e de seu paciente, de buscarem formas que lhes 
pareça adequada para tratar a doença, principalmente 
na fase inicial. Já há inúmeros trabalhos publicados com 
protocolos exitosos., Fica a impressão, mais uma vez, o 
caráter totalmente político e ideológico da Conitec

21/11/2021 Paciente Muito boa Não No momento não 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas, evita internações  e 
sequelas decorrentes da covid-19
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21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não gostaria de alterar e incluir informação alguma ao 
texto, pois não possuo formação acadêmica na área 
para tal. 

Como disse acima não possuo qualificação técnica para 
alterar as conclusões do que foi discutido pelos profissionais 
de saúde que participaram da elaboração desse documento, 
porém como cidadã, familiar de pessoas que dependem do 
SUS para atendimento médico, sinto o dever de questioná-
los.  , O que serão oferecidos às pessoas que estiverem com 
covid 19 e necessitarem de algum tratamento, sendo que 
nenhum tratamento além da vacinação foi apresentado 
como eficaz? E em casos que a pessoa foi vacinada e mesmo 
assim contrair o vírus e apresentar sintomas que a levem à 
necessitar de um tratamento mais intensivo? Não seria o 
caso da equipe médica e do paciente optar por aceitar ou 
não um tratamento que pode ou não salvar sua vida? , 
Enquanto não descobrem, ou aprovam um medicamento 
100% eficaz (se é que isso existe), simplesmente deixarão que 
as circunstâncias definam as vidas de milhões de brasileiros?, 
, 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

21/11/2021 Paciente Muito boa

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Apesar do resultado de baixa evidência nos estudos 
creio q o paciente se sente mais confiante com o uso 
inicial de um destes medicamentos possíveis e tenho 
casos c boa resposta a Ivermectina e corticoide, 
principalmente antes da vacina no ano de 2020.

Acho uma decisão muito rigorosa não indicar nenhum 
tratamento, lógico q o que mais importa no momento é a 
vacinação, mas foi muito pesada esta definição das 
recomendações.

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Com certeza, incluir as medicações seguras e acessíveis 
ao tratamento de todos que apresentarem suspeita de 
síndrome gripal por covid-19. Hidroxicloroquina, 
Ivermectina, Nitazoxamida, Budesonida, 
antiandrogênios, corticoides, anticoagulantes, 
bromexina e todas que se revelaram eficazes 
diminuindo gravidade, internações e mortes. A ciência 
não pode ser refém de interesses que não sejam os de 
beneficiar aos pacientes.

Tive SRAG por covid em maio/20 quando fiquei internado por 
12 dias. Usei hidroxicloroquina, ivermectina, azitromicina, 
enoxaparina, dexametasona no hospital, e após 12 dias 
recebi alta hospitalar sem sequelas. Hoje tenho uma vida 
normal e quero que todos tenham a chance de tratamento 
em qualquer momento da doença. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Não Fui curado com medicamentos. 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa COVID precisar ser tratado na sua fase inicial, com tudo 
o que paciente tem direito, tratamento o covid nos seus 
primeiros sintomas salva vidas.

Meus familiares que tiveram covid tiveram o privilégio 
concedido por Deus de encontrar um médico comprometido 
em salvar vidas, e foram medicados corretamente, inclusive 
minha sogra de mais de 80 anos e sem ser preciso internação.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa "1. Reforçar que o uso de medicação ""off label"" é 
excepcional para situações em que não haja definições 
conclusivas para indicação mas indícios de seu benefício 
para situações de gravidade, que não representa a atual 
indicação para medicamentos de uso ambulatorial para 
covid., 2. No que se refere ao uso do termos: Sugerimos 
em lugar de Recomendamos o não uso de ivermectina, 
nitazoxamida e plasma de convalescente:, a) Usar a 
expressão ""Recomendamos"" ao invés de 
""Sugerimos"" com base nos dados apresentados no 
apendice 1 para a variável ""tempo para melhora dos 
sintomas"" , a certeza de evidência é pelo menos 
moderada., b) as outras recomendações e sugestões 
continuam como estão no texto da conitec, "

Sim, o relatório foi cuidadoso ao analisar os dados para 
ivermectina sem a referencia 45, com conclusões similares, 
mas em vista da literatura a respeito acho que pode servir 
como referência., Este trabalho foi bem fundamentado em 
Diretrizes publicadas nas Américas, Europa e Austrália, além 
das Diretrizes da OMS e OPAS, e daquelas da AMB e de 
Sociedades científicas brasileiras como a Sociedade Brasileira  
de Infectologia, Sociedade Brasileira de Pneumologia e 
Tisiologia e Sociedade Brasileira de Medicina de Família. Além 
disso, participaram desta elaboração outras 2 sociedades 
científicas: Associação Brasileira de Medicina de Emergência 
e Sociedade Brasileira de Angiologia e Cirurgia Vascular, 
valorizando a análise crítica do papel destes medicamentos 
no tratamento ambulatorial da COVID., 

21/11/2021 Paciente Ruim

21/11/2021 Paciente Boa Não Não

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sou Enfermeira e vi muitos profissionais médicos 
prescrevem cloroquina Hidroxicloroquina e Ivermectina 
sem nenhuma justificativa e sem constar em um 
protocolo municipal ou estadual ou  nacional de manejo 
da COVID 19

Meu esposo foi paciente grave de COVID e o plano de saúde 
Hapvida estava orientando seus médicos a prescreverem

21/11/2021 Paciente Muito ruim Por duas vezes tive covid e fui tratado seguindo os protocolos 
ambulatorias. Em ambas as situações tive rápida 
recuperação. Imporatante ressaltar que em uma das vezes 
que tive COVID ja tinha tomado a primeira dose da vacina, e 
o protocolo ambulatorial me ajudou bastante, 
definitivamente não entendo esse movimento.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

21/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Já existem médicos que estão tendo sucesso usando 
fármacos baratos e já disponíveis como a ivermectina

21/11/2021 Paciente Muito ruim A covid precisa SIM continuar sendo tratada desde os 
ambulatórios, evitando os internamentos

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Faltou sobre o tratamento precoce dos pacientes antes 
da fase inflamatória para evitar internações. Eu faço 
tratamento profilático.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Faço e acredito no tratamento preventivo com farmacopeia 
já bastante estudada no Brasil e no exterior  e 
comprovadamente efetiva na prevenção da COVID-19 e não 
foi considerada no relatório.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento ambulatorial e precoce evita internações. A quem interessa não fazer tratamento precoce?

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce que eu mesmo utilizei que Graças 
a Deus foi receitado por um médico.

O tratamento precoce salva vidas 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não Não 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Sim. A importância das pessoas fazerem parte da justiça social

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim  Nao entendo e não concordo com a defesa ao NÃO 
TRATAMENTO. Milhares de médicos do Brasil e do 
mundo têm tratado ambulatorialmente, com sucesso, 
diminuindo drasticamente internações e gravidade da 
Covid19. Ouçam esses médicos que estão trabalhando 
na Covid19 há quase 02 anos. Medicina é teoria e 
PRÁTICA. 

Reforçar  a necessidade em ouvir os médicos que TRATAM 
Covid19. Por que tirar esse direito do cidadão que usa o SUS?

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim maior atenção as necessidades da população não

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Toda doença requer um tratamento, preferencialmente 
precoce!, Temos drogas bastante conhecidas e usadas há 
muito tempo, que estão sendo utilizadas nesses últimos 2 
anos, que merecem o reconhecimento da comunidade 
científica desse Brasilzão., Não tolham a oportunidade de 
nossos pacientes não evoluírem para formas graves da 
doença.

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Proposta ruim Não 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim muitas pessoas foram curadas com esses remédios que 
estão querendo excluir do tratamento

21/11/2021 Paciente Muito ruim Que o tratamento com medicamentos reposicionados 
funcionam, já foram amplamente testados e aprovados.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Não aprovo. Medicamentos que salva vidas.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e várias pessoas da minha família,  amigos,  fomos 
medicados com o tratamento precoce , fase 1 ou 2. Nenhum 
morreu! Todos tem que ter acesso ao tratamento!
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de incluir os fatos reais de todas as pessoas que 
foram curadas pelo covid, com tratamento em casa., 
Todos estes medicamentos que este relatório diz que 
não têm efeito é uma grande mentira! Conheço pessoas 
que estavam internadas, prontas para serem entubadas 
e estes medicamentos que este relatório  diz que não 
funciona, salvaram-lhes a vida!

Não  entendo porque a medicina se politizou ao ponto de 
matar em vez de salvar vidas! 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu qerooooo dizer q eu mais 12 pessoas da minha 
família fomos tratados em casa da COVID por 
tratamento precoce minha mãe de 70 anos nós 
tratamos todos os 12 em casa e estamos todos bem 
graças ao nosso bondoso Deus 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Existe sim, tratamento inicial para pacientes 
ambulatoriais contaminados com o SARS COVID-19., 
IVMMETA.COM, Acrescentando-se um mucolítico, 
vitaminas C e D, zinco, macrolídeos azt..., Contexto 
político está impedindo médicos e outros profissionais 
de exercerem sua profissão. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que todos os medicamentos excluídos fossem 
incluídos para tratamento da covid .Centenas de 
médicos brasileiros e em outras partes do mundo os 
tem utilizado com sucesso,salvando vidas e evitando 
internações.Conheço várias pessoas que tomaram estes 
remédios sob orientação médica e estão curadas.

Eu tomei e continuo tomando ivermectina preventivamente- 
estou bem e sem contrair a doença 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pessoas tem que ser tratadas preventivamente. 
Responsabilidade do estado/ país

Absurda essa proposta.sao vida das pessoas

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Nao Todas as doenças devem ser tratadas precocemente 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A medicação é necessária e correta. Nega-la é assassinato .
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21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Os medicamentos propostos para o tratamento precoce 
da covid 19 dão resultados através do mecanismos de 
ação desses nas ligações com receptores das células. 
Essas ligações modificam quimicamente a ação do 
formação e moléculas com efeitos medicamentosos 
existentes no princípio ativo da droga , acabam 
interferindo na multiplicação do vírus, inibindo essa 
dando melhor condição do  organismos debelar a 
doença 

Abril de 2020 eu e toda a minha família fomos curados em 
um hospital particular usando o protocolo do MS

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sou testemunha viva em minha cidade do valor que tem 
o tratamento imediato aqui, muitas vidas salvas, 
inclusive minha mãe com 96anos tratada de imediato, 
melhorou de imediato, não precisou de hospital. É 
ridículo quererem proibir os médicos de receitarem o 
que acharem conveniente à seus pacientes. Aqui em 
Chapecó o Prefeito trabalhou duro no tratamento 
imediato e com excelentes resultados. Todos que 
conheço que tiveram tratamento na hora não 
precisaram de hospital. Chega de hipocrisia, chega de 
negar o salvamento de vidas, isso é crime isso sim é 
genocídio. 

Mais saúde,  menos politização 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Todos tem direito a vida e a escolha. Livre arbítrio! Tenho muitos amigos parentes que superaram essa doença 
com os medicamentos alternativos.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce é comprovadamente eficaz pelos 
resultados apresentados. Os médicos brasileiros tem 
que ter autonomia para tomar decisões. Os 
medicamentos Ivermectina, Azitromicina, 
Hidroxicloroquina, Zinco, Vitamina D, Vitamina C e 
Corticoide, devem ser incluídos precocemente.

Não 

21/11/2021 Paciente Muito ruim
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21/11/2021 Paciente Muito ruim É um absurdo essa  proposta. Não garantir o tratamento 
ao doente de COVID

É uma verdadeira vergonha essa proposta infame que tira o 
direito do cidadão de fazer seu tratamento conforme sua 
necessidade.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Nao Nao

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Paciente Ruim Eu minha esposa e minha filha médica fomos tratados 
de covid com ivermectina e azitromicina e fomos 
curados sem precisar de internação. 

Nao

21/11/2021 Paciente Regular Toda doença deve obrigatoriamente ser controlada 
precocemente caso se deseje objetivamente a cura!, Me 
curei eu, minha esposa e meu sofro de  81 anos com 
Hidroxocloroquina, Ivermectina e Azitromicina , com 
redução drástica dos sintomas já no segundo dia e cura 
tritão sem qualquer efeito colateral.

Ou vocês liberam o óbvio, o tratamento precoce da COVID 19 
como é praxe para roda doença, ou parem com as 
campanhas de “Outubro Rosa” e “Novembro Azul”! , O povo 
fartou de hipocrisia e mentiras reiteradas., Não cuidar de 
uma doença no início é tentativa de assassinato deliberado 
de forma fria e calculada, portanto, crime hediondo contra a 
humanidade que deve ser punido com toda força e rigor!

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estou vivo devido a tratamento imediato que recebi. Não existe doença diagnosticada no mundo que não receba 
tratamentos ou ações imediatas, uma questão de lógica e 
bom senso, atuar antes com vacinas ou já com tratamento na 
descoberta da doença. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, fui tratada com as medicações indicadas e me curei. Absurdo essa proposta

21/11/2021 Paciente Muito boa Não Não
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o tratamento para a COVID com as medicações que 
essa proposta está querendo proibir o uso, por isso 
discordo dela.

21/11/2021 Paciente Muito ruim O médico tem que ter a liberdade de tratar o seu 
paciente utilizando os conhecimentos adquiridos w a 
medicação disponível. 

Os efeitos da doença devem ser acompanhados e tratados 
pelos médicos. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Xxx O tratamento preventivo me salvou dos efeitos  dos sintomas 
da covid19,  evitando que meu estado de saúde piorasse ... 
tratei em casa ...

21/11/2021 Paciente Muito boa Que há tratamento para a Covid, tanto para a fase 
atuante do vírus como também para as manifestações 
do pós Convid., Eu, e  diversas pessoas que estiveram 
internadas no Hospital São Judas Tadeu de Dois Vizinhos-
Pr e na Policlínica São Vicente de Paula de Francisco 
Beltrão-Pr fomos tratadas com antivirais, corticóides,  
antibiótico, vitaminas, antialérgicos,  suplementos, 
anticoagulantes que eram inseridos ou retirados 
dependendo da fase e da sintomatologia apresentada. O 
que foi vital para a nossa recuperação. , Então nós 
podemos afirmar que a Covid tem tratamento sim, e é 
isso que vocês teem que rever para podermos evitar 
mais surtos e mais mortes.

Que vocês devem rever sua posição baseados nas 
experiências nacionais e internacionais da classe médica e 
dos pesquisadores., As vacinas precisam de mais tempo de 
estudo para termos certeza dos benefícios, da especificidade, 
dos efeitos colaterais, principalmente estas de nova 
tecnologia, rna m, para depois serem liberadas para o 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Existe, sim, tratamento ambulatorial da COVID-19. 
Vários médicos trataram seus pacientes em casa, não 
sendo necessária internação, usando medicações 
citadas no texto. Graças a isso o quadro não foi pior.

O médico tem que ter liberdade para tratar seus pacientes. 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Cloroquina e ivermectina não servem de jeito nenhum para o 
tratamento da covid-19
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta não é aceitável, do meu ponto de vista. 
(justificativa abaixo)

O médico deve ter total liberdade para prescrever os 
medicamentos que achar necessário, não se deve ditar 
normas do que ele deve prescrever ao seu paciente.

21/11/2021 Paciente Muito ruim "Não vi nenhum estudo científico a respeito da eficácia 
dos remédios citados como ""não recomendado"". A 
única coisa que vi foi ""não há estudos científicos que 
comprovem sua eficácia"", o que é completamente 
diferente de ""não são eficazes"". "

Aqui em Limeira-SP todos (inclusive eu) que recorreram ao 
Hospital de Referência contra coronavírus foram orientados a 
tomar a maioria dos remédios aqui não recomendados, e 
isso, durante todo o tempo da pandemia, a despeito de todas 
as recomendações dos jornalistas. , Ora, se mal não faz (isso 
é comprovado), é barato, dá uma esperança a quem está 
contaminado, e, ninguém comprova que são ineficazes, não 
há porque esta proposta ser aprovada. 

21/11/2021 Paciente Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado com HCQ+Ivermectina+ 
Azitromicina+Vitamina D + Zinco após 7 dias já com 
sintomas (me mandaram para casa tomar Novalgina se 
tivesse febre e Tylenol caso tivesse dores pelo corpo. 
Caso tivesse falta de ar deveria voltar ao hospital, para 
internação. Fui tratado com esta medicação e em 3 dias 
estava super bem, meu pulmão chegou a ser 
comprometido em 25%, tive de tratar e fazer fisioterapia 
para recuperar a capacidade pulmonar.

Vejam o exemplo de Porto Seguro, São Lourenço e outros 
locais onde os pacientes tiveram tratamento precoce.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem que existir o tratamento precoce 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim covid tem de ser evitada por vacinas e isolamento social, 
os infectados devem ser tratados

- - - - - - -

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Proposta sem qualquer fundamento, possibilitando um 
aumento significativo das mortes em virtude ao vírus, e 
ao meu ver, embasada totalmente em cunho político! 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Já me curei e a muitos parentes, e familiares de 
colaboradores com apenas Invermectina e Azitromicina, 
simplesmente é impressionante.

Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sempre usei Ivermectina como preventivo e foi 
extremamente bom para mim. Tive COVID e só fiquei 
sabendo porque ao viajar tive q fazer o teste q deu resultado 
positivo. Não tinha nenhum sintoma . Assim como todos 
meus familiares mais próximos tbém. Portanto acho q não 
deve ser proibido o uso desses medicamentos q salvaram 
tantas vidas!!

21/11/2021 Paciente Muito boa

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim. Existem centenas de pesquisas randomizadas 
controladas e metanalises mostrando existir sim, 
benefícios com o tratamento ambulatório da covid-19. 

Sim. As Sociedades Médicas ali citadas deveriam PROVAR 
ausência de conflito de interesses.

21/11/2021 Paciente Muito boa Fui tratado por duas vezes com tratamento precoce 
utilizando Hidroxicloroquina e Ivermectina, todas as vezes 
com muito sucesso, gracas a Deus.

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Gostaria que fosse incluído tratamento Preventivo e 
precoce conforme vários estudo já publicados

Gostaria de saber se há alguns conflito de interesse dos 
integrantes do comitê, qual sua formação e quem indicou 
estas pessoas.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Acho que tratamento precoce é oque vale vcs não tão 
querendo mais porque oque ouve sou paciente só estou 
vivo pelo tratamento precoce 

Sim acho que a politização continua gostaria que desse livre 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Relatório não contempla os fármacos baratos sem 
patente e que estão sendo usados com segurança e 
eficácia há mais de 22 meses!
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21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito boa Fizemos o tratamento precoce com Ivermectina, durante 01 
ano, até o início da doença.

21/11/2021 Paciente Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. No início da Covid, fui medicada com vários dos 
remédios que vocês querem proibir. Esses remédios me 
salvaram. Proibi-los é condenar os pacientes à morte. 

Vocês estão chegando perto de criminalizar a profissão 
médica.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tomei as duas doses da coronavac e fiz o teste pra ver 
quanto de imunidade eu tinha. Deu 25. Fiquei 
horrorizada. Desde de março/20, que faço o tratamento 
precose com ivermectina. Toda minha família faz esse 
tratamento, mesmo tendo vacinado com as três doses 
da vacina, continuam a tomar. E os que tiveram covid? 
TODOS tratados com o kit: hidroxicloroquina, 
ivermectina, azitromicina, vitamina D, zinco e chás. 
TODOS CURADOS e sem nenhuma sequela. E têm o 
exame laboratorial.

TUDO ACIMA! 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e meu filho tivemos covid e fizemos o tratamento 
com ivermectina hidroxicloroquina corticóides, etc e nos 
curamos. Sou a favor que o médica possa indicar o que 
ele achar melhor p o paciente.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Não proibir tratamento. Deixe os médicos tratarem os pacientes.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Abolir o tratamento da covid é um ato criminoso por parte 
dos especialistas. Toda doença deve ter um protocolo de 
tratamento e muitas drogas reposicionadas são usadas e 
mostram-se eficientes. 

21/11/2021 Paciente Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fere liberdades individuais.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Deve haver tratamento precoce
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21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A mera idéia de negar um tratamento com medicações 
reposicionadas, que vem tendo um sucesso excepcional 
entre aqueles que tiveram a chance de fazê-lo, parece-
me uma temeridade, senão um displicência criminosa. 
Inúmeras autoridades de peso mundial, como os Drs. 
Zelenco, Dr. Luc Montagnier, ganhador do Nobel em 
imunologia, Dr. Peter McCullough e outras sumidades 
de reconhecido saber, tem feito conhecer seus 
excelentes resultados no tratamento de pacientes nos 
estágios iniciais do Covid com a ivermectina., , 

A ciência se faz através do método hipotético-dedutivo. (E 
não de meras pesquisas estatítsticas, manipuladas pelo 
interesse político subjacente,)Até aqui, a hipótese científica 
de tratar pacientes com medicamentos reposicionados, vem 
resistindo ao teste empírico, revelando-se a única verdadeira 
opção para quem de fato, pretende salvar vidas.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos como ivermectina, azitromicina, 
corticoide e até anticoagulantes são fundamentais no 
tratamento do covid, eu como paciente que teve covid e 
o meu marido tbm com covid, percebemos melhora 
significativa em nós depois de utilizarmos no tratamento 
prescrito.

Peguei covid e os medicamentos prescritos pelo médico 
como ivermectina, azitromicina e corticóides me ajudaram 
muito pois rapidamente os sintomas cessaram e fiquei 
boa...acho que esse tratamento deve continuar pois assim 
haverá menos hospitalizados e menos mortes tbm.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não concordo em proibir o tratamento precoce porque 
esse é o único meio de combater a Covid. Muitos 
médicos já provaram isso.

Espero que esse absurdo não seja aprovado

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Gostaria que conitec sempre deixe as pessoas 
informadas

Nao

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratei mais de 600 pacientes com medicamentos 
reposicionados é apenas 1(hum) foi a óbito. Portanto, o 
tratamento precoce funciona, como tem funcionado desde o 
tempo de Hipócrates.

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Eu tenho tratado pacientes de COVID-19 nós primeiros 2-
3 dias com tratamento precoce (Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, Azitromicina, Vit D, Vit C + Zn) E 
TODOS NAO FORAM HOSPITALIZADOS E TIVERAM ALTA 
EM 2 DUAS SEMANAS VOLTANDO AOS SEUS AFAZERES 
DE ROTINA.

Sou de grupo de risco (médico diabético) e não vou deixar 
meu braço picado com vacinas experimentais, sou ser 
humano e não cobaia!

21/11/2021 Paciente Boa Os medicamentos salvaram muitas vidas, e isso tem que ser 
considerado.  Eu sou a favor de qualquer medida que ajude.
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21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todas as pessoas contaminadas por covid 19, às quais 
tomei conhecimento foram curadas com comprimidos 
passados pelo médico.Alguns casos foram curados com 
uma boa alimentação 

Não 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço diversas pessoas que adquiriram covid e fizeram 
tratamento com medicamentos posicionados sob prescrição 
médica e estão vivos.

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim não não

21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e toda a minha família fomos tratadas com 
acompanhamento médico e com a maioria dos fármacos que 
vcs querem banir para o tratamento precoce da COVID 19 e 
fomos curados na fase inicial, mesmo havendo sintomas 
moderados., Meus pais de 75 e 77 anos, com comorbidades, 
fizeram uso da ivermectina, hidróxido cloroquina e 
azitromicina, o que permitiu em questão de 3 dias o quase 
total desaparecimento dos sintomas., Um absurdo seria banir 
o uso desses medicamentos que salvaram e salvam vidas em 
todo o mundo, inclusive aqui na Itália.

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Gostaria que permanecesse esses medicamentos 
paraTratamento Ambulatorial do Paciente com Covid-
19, , , 

Minha mãe, vários parentes, amigos e conhecidos que foram 
tratados com esses medicamentos que ficaram curados e não 
precisaram ser internados.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Deixem os médicos medicarem., Sempre foi assim.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os medicos devem oferecer tratamento precoce aos 
pacientes de Covid pelo SUS, assim como temos acesso 
na rede privada e nos planos de saude!

21/11/2021 Paciente Muito ruim Deixem os medicos terem autonomia pra receitar 
remdios aos seus pacientes. Sempre foi assim pq mudar 
agora? Eu e minha familia fomos todos tratados com o 
protocolo de tratamento precoce em casa e todos 
ficamos bem.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sim, as análises envolvendo medicamentos ajustados ao 
tratamento da Covid-19 foram fundamentais para 
salvarem a minha vida.
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21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sim, que levassem em conta os tratamentos precoces, 
com os medicamentos que foram marginalizados, eles 
salvaram muitas vidas.

Os medicamentos salvam vidas e em todo país foi utilizado, 
os médicos que juraram cuidar dos doentes medicaram até 
escondidos. Até agora estamos sem entender o marketing 
negativo contra os medicamentos baratos. Deus abençoe os 
MÉDICOS leais e comprometidos com a vida.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce é necessário. Isso é um absurdo.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce de qualquer doença é 
fundamental para o bom andamento da saúde do 
paciente. O médico precisa de autonomia e todos os 
medicamentos disponíveis para salvar os acometidos 
por qualquer doença.

Absurdo o que estão fazendo com os médicos e cientistas 
que estão tratando seus pacientes e estudando essa doença 
covid 19.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nada na proposta é aproveitável, simplesmente mais 
um absurdo o que estão tentando fazer.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Boa noite a todos, faco o uso da ivermectina, vitamina D 
os medicamentos mencionados preventivamente estou 
otima, obrigada, a prevencao e tudo evita da pessoa ser 
entubada um avanco da doenca com um kit de remedios 
para prevencao que ja existe a anos, a ivermectina mais 
de 40 anos e por ai vai o TRATAMENTO PRECOCE FEITO 
POR MEDICOS QUE JURARAM EM SALVAR VIDAS, ESTAO 
SALVANDO VIDAS COM O TRATAMENTO PRECOCE REAL 
E OTIMO, ESTOU AQUI DESDE QUANDO COMECOU ESSA 
BOSTA CARA DE QUEM FEZ ESSE VIRUS, OTIMA, OTIMA 
GRACAS AO TRATAMENTO PROCOCE FEITO POR 
MEDICOS DA PAZ QUE ESTAO PARA CURAR 
VERDADEURAMENTE QUE SAO MIGUEL ARCANJO E 
TODA FALANGE DO RAIO AZUL E NOSSA MAE NARIA 
PROTEJA A TODOS OS MEDICOS DA LUZ QUE 
TRABALHAM PARA A LUZ, ASSIM SEJA.

Boa noite a todos, nao sou medica, mas usando o tico e teco, 
cade a autopsia de algum corpo que faleceu com covid para 
ver o que aconreceu,  alguem pode me explicar porque nao 
foi feito e facil dizer tira isso nao faz efeito, os talibas estao 
sem usar mascara nao tomaram a vacina desde o inicio 
dessabosta de virus alguem pode me explicar a real?
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não deve ser contra o Tratamento Medicamentoso 
Ambulatorial do Paciente com Covid-19, tendo em vista as 
vacinas também não apresentarem eficácia comprovada e 
estarem impondo-as ao povo. Diante disso, as medicações 
com comprovada eficácia, conforme inúmeros pesquisadores 
já demonstraram, devem ser utilizadas e liberadas pelo SUS., 
Todos os medicamentos que podem auxiliar, ainda que com 
riscos, assim como o são TODAS as vacinas disponíveis, 
devem ter o uso orientados por médicos e os pacientes 
devem ser acompanhados. O que não pode acontecer é a 
proibição do uso de medicações extremamente conhecidas e 
longamente utilizadas no Brasil, sob a pretensa justificativa 
de evidências ausentes ou insuficientes ou ainda, de 
evidência que não mostram benefício clínico, tendo em vista 
que não foram devidamente pesquisadas para Covid19, da 
mesma forma que as vacinas também ainda estão sendo 
testadas nas pessoas.

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim tratamento precoce é fundamental 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa ação é descabida, possibilitando ainda mais mortes 
e ao meu ver, é totalmente de cunho político.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Com 50 % do tomado pelo vírus da Covid me recuperei após 
tomar os medicamentos das fases 1 e 2. Amigos que não 
tomaram os medicamentos morreram. Me recuperei 100 % , 
até fiquei mais elétrico. 0

21/11/2021 Paciente Muito ruim deixem os médicos que estudaram anos com o direito 
de passar o medicamento que seus pacientes querem 
usar e ponto final.

se essa proibição de se receitar esses medicamentos e uma 
aberração e uma censura autoritária.
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Não Eu tive COVID e me tratei com os medicamentos que estavam 
disponíveis o kit COVID ,LOGO no início da doença e me curei 
em 3 dias ,incluindo  o paladar e o olfato voltaram ,por ter 
feito tratamento ,é claro todos os outros cuidados de higiene 
.não contaminando as outras 5 pessoas que moram juntas 
.hoje 8 meses depois que tive a COVID tomei a vacina para 
uma maior precaução ,MAS SOU TOTALMENTE A FAVOR DO 
TRATAMENTO INICIAL E URGENTE ,pois sei que mesmo com a 
vacina ainda não estamos totalmente imunizados ,e por tudo 
que assisto e ouço ,SEI QUE esse é um vírus que veio PRA 
FICAR E TEREMOS que aprender a conviver com ELE.PARA 
ISSO CONTAMOS COM O KIT COVID E AS VACINAS .Não 
podemos descartar nenhum tratamento .

21/11/2021 Paciente Muito ruim sou contra , pois minha filha tem síndrome  de down , 
portando imunidade  baixa , e eu com idade e pressão alta , 
fizemos uso do protocolo com ivermectina e não pegamos 
covid da minha empregada que teve com sequelas graves . 
Vcs se negam a salvar vidas 

21/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim A proposta está deixando de lado os pacientes para 
quando aparecer os primeiros sintomas não fazer nada 
como dito no início da pandemia, aguardar a falta de ar 
para procurar ajuda indo ao hospital, o tratamento off 
labor é válido e tem mostrado ao longo do tempo 
eficácia, conseguido ótimos resultados, salvando muitas 
vidas. O relatório está contra tudo isso.

O relatório está totalmente contra a alternativa que temos, 
com ótimos resultados, a exemplos de varia cidades pelo 
Brasil que que sua secretárias de Saúde enfrentaram o 
problema e obtiveram ótimos resultados, baixando 
consideravelmente os índices de baixa por Óbito.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce.                     ,  Reuquinol, 
hidroxicloroquina, ivermectina, 48 hs. eu não tinha mais 
nenhum sintoma.

21/11/2021 Paciente Boa O Tratamento de Covid é essencial, eu tive Corona vírus 
e fiquei boa. 

Muitas pessoas próximas a mim, tb tiveram Covid e através 
de medicamentos foram tratados e estão bem. Fora, o os 
outros que tomaram como profilaxia.
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21/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Mantenham a autonomia dos médicos. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou totalmente a favor do tratamento precoce para a 
covid-19

Nao

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Deixar a critério médico a utilização de medicamentos 
que já tiveram comprovada eficácia no combate a 
doença

Como portador de Esclerose Múltipla e, face à não 
comprovação da eficácia das vacinas, além dos efeitos 
colaterais já demonstrados, os medicamentos para 
tratamento são. não só para mim, mas para vários 
portadores de outras enfermidades, uma possibilidade de 
tratamento caso tenhamos algum sintoma e a ação imediata 
pode significar a diferença entre vida e morte

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim. Todas as medicações reposicionadas como a 
hidroxicloroquina, ivermectina, nitazoxanida, zinco, 
vitamina D, dexametasona, enoxiparina e etc foram por 
centenas de colegas médicos no tratamento 
ambulatorial da Covid 19, com excelentes resultados e 
baixíssimos índices de mortalidade. Portanto devem ser 
incluídas no texto como medicamentos com resultados 
positivos para tratamento da Covid 19

Não 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Conheço várias pessoas inclusive minha irmã, que 
fizeram o tratamento com medicamentos na primeira 
semana e se curaram.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Tirar a possibilidade de tratamento inicial é um absurdo. 
Ignorar os casos de cura acontecidos com remédios off 
label é ignorar estudos que vem acontecendo ao redor 
do mundo.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nos ultimos 2 anos, de cada 10 pessoas que conheço/ 
conhecia, que contraíram a gripe chinesa (Covid), nove 
estão vivendo normalmente e uma veio a óbito, POR 
NÃO BUSCAR O TRATAMENTO PRECOCE.

Perdoem-me, MAS EXCLUIR MEDICAMENTOS DO 
TRATAMENTO PREVENTIVO É INSANO E SINTOMAS DE 
SOCIOPATIA.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "              Nos últimos 23 meses, tenho tratado apenas 
pacientes com manifestações clínicas da COVID-19. As 
confirmações laboratoriais são secundárias à clínica, e 
não costumo tratar os papéis com resultados, mas não 
deixo de tentar tratar os pacientes. ,               Atendi 
cerca de 200 pacientes com sinais e sintomas iniciais 
(fase viral) da COVID-19, e apenas 2 evoluíram para 
internação. Não acredito em sorte, mas no efeito dos 
medicamentos, feitos na fase precoce da doença. Se 
fossem totalmente inócuos, como reputados pela 
CONITEC, certamente o percentual de evoluções ruins 
seria bem mais elevado. ,               Minha amostragem é 
insignificante, mas, desta vez, dada a politização da 
pandemia, não pude confiar nas ""evidências 
científicas""apresentadas, e parte para as possibilidades 
""heróicas""de que o mundo dispõe, desde a década de 
60, com a reclassificação da Ivermectina e da 
Cloroquina, como antivirais, além de 
antiectoparasitário, e antiinflamatório sistêmico, usado 
no Lúpus, respectivamente.  ,               Sem demagogia, 
nem clichês, cada paciente é meu irmão, e após 35 anos 
de formado, não aguento mais perder nenhum."

              Rogo à CONITEC que reformule o parecer proposto, 
afim de que o SUS inclua os medicamentos citados, como 
possibilidade de tecnologia a ser utilizada, e haja provimento 
orçamentário para compra, pelo menos, mínima dos 
mesmos, para que aqueles milhares de médicos, em todo o 
Brasil, que se assumem as consequências do Ato Médico 
possam viabilizar o acesso dos pacientes aos esses 
medicamentos em tela, segundo rege o Código de Ética 
Médica.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu tenho direito a minha vida e vive-la como eu quiser 
dentro da lei mas a lei nao pode proibir que eu tenha 
acesso a todo e qualquer meio de tratamento existente. 
Nao importa o que a CONITEC e os doutores pensam 
antes de mim e eu quero poder viver minha vida como 
eu acho melhor ate' o dia em que eu diga que eu nao sei 
o que e' melhor pra mim dai'entao vou aceitar a 
determinacao medica. Eu sei o que e'melhor pra mim 
porque eu vi e eu experimentei opcoes e sei quais 
deram resultado e quais nao deram e nao adianta voces 
quererem mandar no povo pois isso nao vai dar certo 
pois nos queremos o bem e voces tem outro interesse. 

Nos deixamos voces em paz se voces nos deixarem em paz 
mas se tentarem nos dominar vao ter muito trabalho.
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O mistério da Saúde eve continuar fornecendo os 
remédios necessário . Para continuar tratando os 
pacientes com COVID -19 e  outras comobidades.

Não

21/11/2021 Paciente Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Não ousem tirar tratamento com ivermectina, 
hidroxicloroquina, zinco, aspirina, etc da população. Os 
médicos possuem autonomia pra receitar e não devem 
ser cerceados em suas liberdades para tal. 

Aprovar que não se receite medicações eficazes contra covid 
será genocídio em massa.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Ridículo os pacientes não poderem ser tratados como se 
deve. Tem vários conhecidos que foram tratados com 
cloroquina e azitromicina.

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A prescrição de medicamento é um direito e dever do 
Médico com aunência do paciente. Governo ou 
qualquer entidade médica deve se ater em avaliar a 
periculosidade de um medicamento mas não pode, sob 
hipótese alguma, condenar o seu uso mesmo sendo 
uma equipe médica que decide por estatística.

"Minha ex-esposa e filha tiveram Codiv-19 em Agosto de 
2020 e Dezembro de 2020 (só a filha), comprovado por 
exames. O protocolo de atendimento na época era ""só volte 
depois que apresentar deficiencia respiratória"", apontado 
pelos então especialistas da área junto ao Ministerio da 
Saúde, recomendando a prescrição de antitérmico e negando 
um tratamento precoce e inicial. Por minha iniciativa 
procurei outros médicos e o tratamento foi sim hidroxido 
cloroquina, azitromicina e outros componentes. Não houve 
progresso na infecção e a recuperação foi em 4 dias sem 
necessidade de hospitalização. Ou seja, a estatística utilizada 
pelo comitê não retrata a verdade sobre os fatos reais que 
não participaram da tal estatística. Ela filha era a única que 
não tomava ivermectina. Depois da segunda vez de 
contaminação então ela passou a se prevenir com tal 
medicamento por recomendação médica. Então, parem com 
essa interferência absurda que, ao adotarem protocolos 
inúteis, foram  coresponsáveis pelo número de mortes. A 
familia estava convivia normalmente, com os cuidados de 
máscara e prevenção por ivermectina. Este tipo de decisão 
do comitê perante a onde de infecção de outra cepa de 
COVID-19 (Gama e Mu) que já está matando novamente na 
Europa é, no mínimo, irresponsável."
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Devem ser considerados outras experiências médicas 
ambulatoriais de efeito positivo no tratamento da covid 
19 q trouxeram êxitos e preservaram vidas, a exemplo 
de Porto Seguro e outros.

A proposta oficial é muitissimo técnica de pouco alçam-se 
popular.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Considero muito ruim não recomendar os 
medicamentos listados. Interfere na liberdade e 
autonomia médica e ademais em dados cientícos. O uso 
de medicamentos como a Ivermectina tem sua eficácia, 
inclusive com trabalhos referendados, como o Instituto 
Pasteur ( https://www.pasteur.fr/en/ivermectin-
alleviates-covid-19-symptoms-animal-model ). Vide 
também toda a documentação do FLCCC - Front Line 
COVID-19 Critical Care Alliance. 
https://covid19criticalcare.com/pt/ivermectina-em-
covid-19/

Não recomendar ou desaconselhar o uso medicamentos ou 
alternativas de cura para a Covid 19 que mostram eficácia em 
diversos estudos ( 
https://www.embopress.org/doi/epdf/10.15252/emmm.2021
14122 ) e na medicina baseada em evidências, atenta contra 
o direito a saúde da população brasileira, expresso na nossa 
Carta Magna ou Constituição.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Regular
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21/11/2021 Paciente Regular "Tive Covid19 e graças atendimento de médico 
particular consegui fazer os exames de imagem 
necessários a tempo para iniciar o tratamento precoce, 
um dia depois que passei por posto e pronto socorro 
municipal, que me enviaram de volta pra casa sem 
acesso sequer a exames de imagem e com prescrição 
insuficiente  de medicamentos pela rede pública, onde 
fiz o PCR e se tivesse esperado mais de uma semana , de 
certo teria sido mais uma internação ou morte.  Nesse 
mesmo tempo meu irmão foi internado, atendido pela 
mesma médica particular que verificou por exames de 
imagem que ele precisava de internação pois seus 
pulmões estavam com mais de 70% tomados, isso 
porque um dia antes ele também foi comigo ao pronto 
socorro do H.M.Mario Gatti e a médica que nos 
consultou nos examinou e nos  ENVIOU ambos pra casa, 
com a prescrição de medicamentos insuficientes. Minha 
sorte, mesmo com 10 dias de infecção (25% e 50% dos 
pulmões) foi que fui atendida a tempo  por esta médica 
particular  que me fez a indicação do tratamento inicial 
com os conhecidos  antivirais do tratamento 
inicial/precoce  e outros ( ivermectina, hidroxicloriquina, 
azitromicina, antinflamatorios, antcuagulantes, 
colchicina,  entre outros, além de vitaminas e minerais), 
tratamento feito em casa, com sucesso, entre 9 e 
20/02/21. Meu irmão teve alta em 26/02/21. Porém 
teve que continuar com os anticuagulantes por mais de 
30 dias, pois ele já havia sofrido de trombose anos atrás 
e estava tratando com  medicação psiquiátrica que 
durante a internação eu descobri que  também poderia  
provocar trombose (ziprazidona), por conta disso   
inclusive foi retirada após a alta. Entretanto posso 
afirmar que o tratamento com medicamentos contra a 
COVID existe é eficaz e seguro, com a devida prescrição 
médica, e que seria mais viável se adotar tal tratamento 
como oportuno , especialmente agora que estão sendo 
notificados as contaminações em vacinados, vez que as 
vacinas são drogas experimentais e não medicamentos 
em uso no mercado devidamente regulados, há muitos 
anos, que inclusive alguns em uso há mais de 40 anos, 
até com o gado, como a ivermectina, ofertando aos 

Quanto antes se tiver feito um exame de imagem 
(tomografia) para se ver as condições dos pulmões dos 
pacientes melhor, assim se saberá em que fase se está da 
doença, dispensável o PCR que inclusive muitos resultam   
falsos negativos ou falsos positivos. Diagnóstico este 
insuficiente para o médico de fato saber a fase da doença e 
que medidas tomar.  Então  o exames de imagem norteiam 
com segurança o tratamento e a prescrição dos 
medicamentos de forma inicial o quanto antes: ivermectina, 
hidroxicloroquina, azitromicina, antiflamatorios, 
anticuagulantes, vitaminas(D3 200ui/kg,  e minerais, etc), 
bem como coleta de sangue completa antes e depois da alta. 
E o sus garantir o tratamento  do pós covid. Dando ao 
infectado a opção de não se vacinar, pois todos que tiveram 
a doença naturalmente formam uma memória imunológica 
mais eficaz que as drogas/vacinas em experimento.  
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pacientes do SUS assim que verificados os primeiros 
sintomas , uma oportunidade de tratamento 
medicamentoso, correto, com o protocolo 
medicamentos correto contra Covid , que é  muito mais 
que azitromicina, Dipirona e predilisolona. É necessário 
reconhecer a  eficácia da ivermectina e da 
hidroxicloroquina, quando utilizados no momento 
adequado, e os anticuagulantes, entre outros . Portanto 
seria eficaz adotar o tratamento inicial com os pacientes 
de COVID 19, seja na  rede pública e privada, para de 
fato salvar vidas  vez que é essa a finalidade da medicina 
, vez que as vacinas ainda em estudo não garantem a 
imunização  ou a não contaminação, ou transmissão  
das pessoas , que ora buscam os hospitais contaminadas 
mesmo com o ciclo vacinal experimental completo.   Se 
as vacinas experimentais podem ser ""obrigatorias"" 
para se ter passaporte vacinal, qual a justificatoria de 
não se admitir a eficácia do tratamento precoce? "

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Dar mais atenção aos resultados do tratamento 
preventivo ambulatorial 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid e fui tratado com os medicamentos já 
conhecidos de toda a classe médica (antibiótico, 
anticoagulante e antiplaquetário, além de vitamina C e 
D profilaticamente) porém tais medicamentos não 
constam como tratamento reconhecido por este órgão. 
Acredito que muitos morreram por não terem acesso a 
estes medicamentos. 

O médico deve ter liberdade para prescrever o remédio que 
ele achar ser eficiente na tentativa de salvar um paciente, 
independentemente de qualquer diretriz. 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Quantas pessoas foram salvas pelo tratamento precoce. 
Quantas milhões de pessoas foram e estão sendo 
curados por medicamentos que combateram a carga 
viral mortal da covid 19 e agora vocês especialistas 
dizendo que o tratamento não funciona. Queria ver se 
fosse vocês ou um parente como filhos, se não iriam 
tentar o tratamento!! Lógico que não né. Cambada de 
hipócritas...
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21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os médicos têm capacidade técnica de receitar 
remédios off label em tratamento precoce e 
ambulatorial, avaliando a situação de cada paciente. , 
Portanto essa liberdade deve ser mantida a todo custo, 
pois cada paciente é um universo diferente e em um 
país tão heterogêneo em recursos médicos, restringir 
recursos médicos pode matar pessoas. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ivermectina não faz mal . Ponto. Foi adotada com 
grande sucesso em Uthar Pradesh na Índia.  Deixem os 
médicos de verdade trabalhar.

MÉDICOSPELAVIDA salvam vidas os demais matam pessoas 
pra manter seus empregos de receitadores de fármacos. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento com hidroxicloroquina, ivermectina e 
outros medicamentos offlabel funcionam. Eu me tratei 
com eles, sob a orientação de um amigo. O fato de não 
serem ainda aprovados é mais baseado num 
posicionamento politico das entidades, sem que muitos 
profissionais envolvidos no tratamento de doentes 
tenham sido ouvidos e considerados.

21/11/2021 Paciente Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Sim Sou totalmente favorável ao tratamento precoce e 
preventivo, acompanhado por médico responsável. Conheço 
inúmeras pessoas que fizeram uso dos medicamentos que 
vocês não recomendam, e que ficaram curadas sem 
necessidade de hospitalização, ou que nem mesmo pegaram 
a doença, pelo uso da ivermectina sob orientação médica ( 
inclusive eu). 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não é correto remover as poucas alternativas existentes

21/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que fosse aprovado o tratamento precoce 
contra a Covide 19 através da Ivermectina, que também 
atua como uma droga antiviral.

Utilizei a Ivermectina como terapia antiviral por 5 dias 
consecutivos e obtive excelente resultado na prevenção da 
doença Covide 19.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as pessoas que conheço que fizeram tratamento 
precoce com ivermectina e hidroxicloroquina + zinco 
foram curadas em no máximo 1 semana sem 
necessidade de internação. Os que não realizaram o 
tratamento, foram todos internados.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Motivo dos srs proibirem um medicamento que nao 
causa dano algum. Usado a mais de 50 anos.  Uso desde 
crianca. E otimo., 

Vcs retiram estes medicamentos e.... A pessoa espera passar 
mal.... Qual saida que os srs tem ?
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa É importante que o tratamento medicamentoso e precoce 
seja direito garantido dos médicos. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito boa 8 (oito) pessoas da minha família tiveram covid19 fomos 
tratados no começo dos sintomas e apenas 1(um) foi 
internado e todos fomos curados. 

Fármacos usados para combater o vírus Covid 19:, , 
Ivermectina, Azitromicina e outros para a segunda fase., 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não tratar a covid é um crime ! Vai na contramao de tudo q eh pesquisado 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deve ser aceito tratamento alternativo Tenho muitos casos onde o resultado foi adequado

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim Existe sim benefício e eficácia na medicação para o 
tratamento da covid 19. Porque vcs estão considerando 
somente os estudos q negam a eficácia? Milhares de 
pessoas que tomaram a medicação, se salvaram da 
morte. Vcs tem o poder nas mãos, considerem as 
centenas de estudos favoráveis!!! Ouçam os médicos, 
leiam os estudos! Salvem vidas! 

Tive covid, fui tratada com toda medicação indicada pelo 
meu pneumologista: ivermectina, azitromicina, corticoide e 
anticoagulante. Não precisei ser internada e não estaria aqui 
fazendo este depoimento se não fosse verdade. Os cuidados 
do meu médico e da medicação indicada me salvaram da 
morte. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, muitas pessoas da minha convivência se trataram 
com esses medicamentos quando tiveram Covid19, 
como vocês OUSAM querer tirar a oportunidade de 
tratamento as pessoas, sendo que existem milhares de 
casos bem sucedidos no mundo inteiro? Quem vocês 
acham que são? Absurdo o que estão propondo.

Vocês não vão tirar do médico a autonomia pra tratar os 
pacientes da forma que quiserem, tirar medicação que 
podem salvar vidas, é o maior absurdo que vi!! 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que fosse aprovado o tratamento precoce 
contra a Covide 19 através da Ivermectina, que também 
atua como uma droga antiviral.

Utilizei a Ivermectina como terapia antiviral por 5 dias 
consecutivos e obtive excelente resultado na prevenção da 
doença Covide 19.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor de tratamento precoce!!! Salvar vidas !!  

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não 
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Tendo em vista ao tratamento precoce consegui total 
recuperação do Covid sem ficar com sequelas.

Não. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim  Não, , No no ok, 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Não, pois não sou médico ! A relação médico-paciente é sagrada e preponderante sobre 
a opinião de leigos, jornalistas ou quaisquer outros meios de 
comunicação da grande mídia,  sendo que é imprescindível 
que quaisquer doenças e/ou epidemias, ainda que novas e 
desconhecidas,  sejam tratadas SIM pelos médicos 
juntamente com seus pacientes,  com o intuíto único de 
tentar salvar a vida humana.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Com o tratamento precoce consegui minha recuperação 
sem nenhuma sequela.

Não. 
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Bem, que os senhores possam rever as alterações feita 
no texto referente aos medicamentos para o tratamento 
precoce da covid19, pois o tratamento precoce salva 
vida sim. Eu Maria de Lourdes sou prova viva disso. Se 
eu tivesse seguido a recomendação que me foi dada no 
Hospital da cidade onde moro quando contrai a covid19, 
eu não estaria aqui para contar a minha história. , 
Graças ao tratamento precoce, todos os meus familiares 
e amigos que contrairam , esse maldito vírus, estão vivos 
e muito bem., Agradeço a Deus, por eu não ter vendas 
nos olhos, sei muito bem da intenção é interesse do 
sistema., Chega ser um crime o posicionamento dos 
senhores., Sei que os mesmos que não querem o 
tratamento precoce, são os mesmos que no primeiro 
sinal da doença, estão com suas receitas prontas para os 
seus tratamentos. , Portanto, que os senhores possam 
rever os seus conceitos quanto ao uso desses 
medicamentos no tratamento da covid19.

Que todos os médicos tenham autonomia para decidirem 
junto com o seu paciente o que é melhor para o seu 
tratamento. , Que esses medicamentos sejam 
disponibilizados na rede pública de saúde, e a orientação do 
tratamento precoce também,  para que mais pessoas tenham 
acesso ao tratamento e sejam curadas dessa terrível doença. 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Muito importante o tratamento salva vidas  salvou a 
vida de meu esposo e demais familiares

O tratamento deve continuar sim,  inclusive precocemente  

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim Sou contra a interferencia do Estado, via CONITEC, nas 
decisões do médico em concordancia com seu paciente 
durante tratamentos, tanto ambulatoriais quanto em 
caso de internação. a relação medico/paciente deve ser 
inviolável e não deve sofrer  interferencia por 
atribuições genericas do Estado. o medico é quem sabe 
o que é melhor indicar para cada paciente e o paciente 
tem direito de aceitar ou procurar outro profissional, 
caso discorde.

O CONITEC, atraves de seus funcionarios, não tem com 
avaliar caso a caso dos efeitos da doença em cada paciente e 
determinar, sem conhecer o historico do paciente, o que o 
medico pode ou não receitar.
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O tratamento preventivo deu resultado positivo em 
várias pessoas que conheço e usar inclusive na Europa 
te está solicitação médicos europeu em particular 
portugueses pendem o uso do kit mito ivermectina, 
azitromicita, hidroxicloroquina e zinco

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce salvam vidas, minha mãe e meus 
irmãos trataram e não precisaram ser internados.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Fui curada da COVID sendo tratada nos primeiros dias 
com tratamento precoce ivermectina hidroxicloroquina 
azitrimocina vit D,C e zinco c sucesso n precisei ir p 
hospital 

Vcs deveriam pesquisar ouvir as centenas de médicos que 
tratam e curam usando protocolo p COVID tratamento 
precoce e fase 2 tb , sem prejulgamentos , preconceito, 
orgulho , c humildade e amor pela vida humana  , 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha mãe só sobreviveu ao Covid porque recebeu 
tratamento. 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou contra essa proposta mal analisada.Sou contra a 
exclusão desse medicamentos no tratamento inicial da 
covid.

E uma vergonha essa proposta contra medidas que já 
salvarão muitas vidas .Quem são os interessados nessa 
exclusão??????????

21/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que todos os medicamentos fosse incluídos no 
tratamento precoce da Covid, tive a doença e fui 
rapidamente tratado com Ivermectina, Azitromicina, 
Colchicina e Corticóide, observei excelente resultado, é 
inadimissível a retirada destes medicamentos no 
tratamento da Covid, alem de ter utilizado, presenciei 
varias pessoas ao meu redor fazendo uso dos mesmos 
medicamentos e não evoluindo a doença, sem precisar 
de internação.

Todos os medicamentos que esta na proposta para exclusão, 
tem estudos comprovando sua eficácia na Covid.

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir no atendimento ambulatorial medicações 
reposicionadas, cabe a médicos e pacientes decidirem 
sobre qual tratamento adotar sempre no sentido de 
favorecer em prol da vida.

Tive na família vários parentes tratados de Covid com 
medicações reposicionadas, nenhum óbito apenas 1 
internamento breve.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Fui acometido  pelo  VÍRUS  DO COVID 19 NO DIA 
18/12/2020.  NA FORMA GRAVE  NO 3° dia  já estava  
mal com falta de ar leve .  fui atendido pela Dra. ANA 
PAULA  que me tratou com a medicação  inicial,   
Ivermectina 6mg + zinco + vitamina C +  vitamina D  + 
Azitromicina  500mg + Acitilcesteina + Acitilsalicilico.  , 
pelo amor de DEUS SALVEM vidas .   

DEIXEM  OS MÉDICOS ADOTAREM  O TRATAMENTO  QUE  
ACHAREM IMPORTANTE E NECESSÁRIOS PARA SEUS 
PACIENTES. OU SEJA O TRATAMENTO  PRECOCE.   

21/11/2021 Paciente Muito ruim Acho um absurdo não recomendar o uso de 
medicamentos. Tive covid enquanto terminava um 
tratamento de leucemia, tomei Invermectina, 
azitromicina e complementos vitamínicos e para mim o 
resultado foi muito favorável

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sem estes medicamentos que já estão provados que salvam 
vidas nos tratamentos precoces, como podemos ajudar as 
pessoas??

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa "Minha irmã e uma das minhas filhas foram curadas do/a 
COVID-19, com os fármacos ""sem comprovação científica"", "

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autonomia medica é prevalecente. Sociedades e Associações profissionais não representam a 
totalidade de seus membros

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todo esse esforço para omissão médica? Não acredito 
no que li sobre o assunto, não deve ter sido feita por 
pessoas responsáveis em salvar vidas, mas como 
extermina-las, deixando a mercê do vírus!

Sim, chamem e convoquem médicos que estiveram na frente 
e tratamento de pessoas com COVID-19, eles sabem o que 
funciona, não se pode permitir uma roleta russa para quem 
foi contagiado com o vírus!

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É preciso tratar o paciente com a medida correta

21/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid e mesmo tendo uma cardiopatia ( válvula 
aórtica metálica ), fiquei ótimo e assintomático com o 
tratamento com vitaminas, azitromicina e invermectina.  

21/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos devem ter autonomia total para tratar seus 
pacientes com qualquer medicação desde que o 
paciente concorde.
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A recomendação ao tratamento precoce e dos pacientes 
fase ambulatorial.

A recomendação do relatório foi pela não utilização de 
corticóides, da ivermectina, azitromicina, 
hidroxicloroquina/cloroquina, mesmo sendo público e 
notório que ajudou vários pacientes que tiveram covid. Fará 
o quê? As pessoas ficarão sem tratamento? Vacina 
experimental pode? Tratamento precoce com aqueles 
medicamentos que se demonstraram eficazes em pacientes 
que estavam em tratamento ambulatorial e até que 
evoluíram para o estado mais grave, é um verdadeiro 
absurdo a não recomendação!!

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Isso é decisao do Medico com fiscalização dos Conselhos 
Regionais

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Desconsideraram os medicamentos usados como 
tratamento desta doença e toda a experiência dos 
médicos que estão no front da Covid nesses quase 2 
anos da pandemia.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Manter as medicações utilizadas no tratamento precose: 
Azitromicina, Ivermectina, Hidroxicloroquina, 
Bromexina, vitamina D, Zinco, corticoide, anticoagulante.

21/11/2021 Paciente Ruim Tive covid e graças ser atendida com remédios logo no 
começo, fiquei super bem.

Tive amigo que não teve tratamento antecipado que veio a 
obto

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não. Tive esposa, filho, filha, sogra, cunhado, cunhada e 
sobrinho com COVID e todos foram tratados 
condizentemente com estes medicamentos “não 
recomendamos” e todos sequer foram hospitalizado e 
não tiveram sequelas.

Penso que todos devemos lutar pela autonomia do médico 
em prescrever o medicamento que achar necessário para o 
tratamento de seu paciente, sem interferência de qualquer 
natureza como no caso onde o tratamento mostra-se eficaz 
contra a COVID-19.

21/11/2021 Paciente Muito ruim
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce da Covid19 autorizado pelo 
paciente e conduzido por profissional investido de sua 
autonomia médica é um direito do cidadão na luta por 
sua vida. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Naobai Nao

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Desde o início da pandemia, tenho buscado informação 
a respeito, por fontes em diferentes idiomas, de 
diferentes países. Minhas buscas me convenceram da 
importância da prevenção, da profilaxia e do 
TRATAMENTO, que evita agravamento e internação. 
Tratamento sério, por médicos corajosos que se 
mantiveram atualizados, estudaram cada caso e 
aplicaram seus conhecimentos adequados a cada 
paciente, com pleno esclarecimento e consentimento. 
Por todo o mundo, MILHARES de pessoas estão sendo 
tratadas a cada dia! A Humanidade sobreviveu a 
inúmeras crises e pragas ao logo de sua História. O 
procedimento de tentar socorrer os pacientes com os 
medicamentos já existentes, até que se descubra outro 
mais adequado, é coerente com o juramento de 
Hipócrates, e consagrado pela Convenção de Helsinque, 
da qual o Brasil é signatário e cada médico deve seguir. 
Isso está sendo feito, e está dando resultado! Considerar 
apenas estudos acadêmicos e fechar os olhos à 
realidade prática é NEGACIONISMO! 

Desde o início da pandemia, tenho buscado informação a 
respeito, por fontes em diferentes idiomas, de diferentes 
países. Minhas buscas me convenceram da importância da 
prevenção, da profilaxia e do TRATAMENTO, que evita 
agravamento e internação. Tratamento sério, por médicos 
corajosos que se mantiveram atualizados, estudaram cada 
caso e aplicaram seus conhecimentos adequados a cada 
paciente, com pleno esclarecimento e consentimento. Por 
todo o mundo, MILHARES de pessoas estão sendo tratadas a 
cada dia! A Humanidade sobreviveu a inúmeras crises e 
pragas ao logo de sua História. O procedimento de tentar 
socorrer os pacientes com os medicamentos já existentes, até 
que se descubra outro mais adequado, é coerente com o 
juramento de Hipócrates, e consagrado pela Convenção de 
Helsinque, da qual o Brasil é signatário e cada médico deve 
seguir. Isso está sendo feito, e está dando resultado! 
Considerar apenas estudos acadêmicos e fechar os olhos à 
realidade prática é NEGACIONISMO! 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Pessoas da minha família acima de 80 anos e um 
nefropata que testou positivo para Covid, foram 
tratados prontamente com os medicamentos 
classificados como não recomendados neste relatório e 
sequer precisaram de internação (nenhum deles). Os 
que não receberam este tratamento foram internados e 
foram a óbito. Diante de tantos relatos como o meu 
durante estes quase dois anos de pandemia, classificar o 
tratamento como sem evidência é negar ao paciente o 
direito a pronta recuperação. 
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Muitas vidas foram salvas nos atendimentos 
ambulatoriais através dos medicamentos.

Eu tive covid, juntamente com meu esposo e fomos 
medicados com antitérmicos, anticoagulantes, corticóides, 
antibióticos, antiinflamatórios, xaropes pra tosse e 
medicamento para pulmão. Estamos vivos graças aos 
tratamentos. Portanto queremos que o SUS tenha como 
tratar os contaminados com covid através de medicamentos 
sim., 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Existe o tratamento precoce para curar a covid sem 
nescessidade de internação hospitalar.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tive covid e tive sintomas muito brando devido o uso da 
ivermectina, azitromicina e minha recuperação foi muito 
rápida

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pelas leituras e notícias sobre tratamentos adotados 
evidência-se q o prevenção é a prerrogativa a ser, 
Observada 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu me salvei tomando Azitromicina , 
HIDROXICLOROQUINA, vitamina D 10.000 Ui diário e 
Zinco , vitamina C e mais 3 parentes nos tratamos com 
esses medicamentos bem no começo dos sintomas e 
focamos todos bem! Sintomas foram muito suaves isso 
bem no começo da Pandemia junho 2020. TEM 
TRATAMENTO SIM... Nos somos a PROVA disso!!!! 

Indicamos para vários amigos , conhecidos e Sempre deu 
super certo!!! Na PRATICA esses medicamentos funcionam 
sim..De janeiro para cá tidos Nos hoje um grupo de muitas 
pessoas periodicamente tomamos irvemectina todo mês.. 
Ninguém teve contaminação com Sars cov!!! 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A azitromicina a hidroxicloroquina estão sendo usadas 
por todo mundo com sucesso!Em minha casa todos 
fomos infectados!!A conduta foi essa! Todos ótimos 
aqui 

Sim!!!, Vamos pedir p o avestruzes tirarem as suas cabeças 
do buraco senhores 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Devemos permitir o tratamento precoce, pelo, Menos 
tentar com ivermectina zinco vir D

Todos os tratamentos precoces são mais importantes sempre

21/11/2021 Paciente Ruim O médico e o paciente devem ter liberdade de decisão 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Sim. Deveria ser incluído como tratamento para a fase 1- 
Ivermectina, doxiciclina, AAS e para a fase 2 - clexane, 
corticóide, enoxeparina. 

Essa proposta é uma afronta a sociedade e a verde irá 
ciência. É um cerceamento de liberdade e tenho vergonha da 
atuação da conitec. 
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21/11/2021 Paciente Ruim Não são poucas terapias medicamentosas que se 
mostraram eficientes no tratamento ambulatorial de 
pacientes com covid. Pelo contrário, mais de 16 
medicamentos já foram reposicionados e, usados em 
conjunto (sem ser isoladamente), dependendo da fase 
em que o paciente está, evita a evolução para 
intubação. Até pulsoterapia. 

A clínica é soberana e a autonomia médica deve ser 
preservada, assim como a relação médico-paciente.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Precisam fazee o tratamento prévio Precisam fazer o tratamento prévio., Sou testemunha de 
vários casos de sicesso com esse protocolo, , , 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não consegui abrir o link pra incluir mas soube que é 
bem interessante a proposta

Não consegui abrir o link mas soube que é bem interessante 
a proposta

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Familiares que usaram o protocolo de tratamento 
ficaram curados sem internação.

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Mais consultas públicas ,,, diretamente pelo posto,,pois 
são a maioria leigos para entrar em uma consulta

Gostaria que o paciente seja tratado do modo que lhe cause 
bem estar,,,seja ele o precoce,,o tal kit covid,,,,ou a vacina,,, 
Pesquisa !! Fui muito bem atendida pelos médicos pela vida,,, 
não precisei de internação,,,, Por favor cuidem da saúde 
primeiro!! Aí se tiver a doença!!

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu apoio a liberdade do médico para cuidar do paciente 
e sou a favor do tratamento preventivo e Profilatico! 
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21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É importante prevenir com o medicamento simples. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O vírus em si não setencia o paciente à evolução para 
caso grave nem a óbito. De acordo com publicações 
sobre o tema, o tipo de resposta do sistema imunológico 
é que representa o perigo., Sendo assim, não se deveria 
fazer aqui recomendações sobre combater o vírus (isto, 
sim, requer um pouco mais de tempo; é um vírus novo), 
mas fazer recomendações sobre o tratamento e 
controle da atividade imunológica, como a alta 
concentração de citocinas nos pulmões, por exemplo. E 
isto já existe. É o que se faz com doenças autoimunes., 
Este relatório parece querer fazer com que médicos e 
pacientes apenas esperem o agravamento da Covid-19.

Não.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Liberem o tratamento preventivo Agora

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Devemos enfatizar o fato de não podermos descartar os 
benefícios de algumas das medicações. Precisamos 
insistir no fato de a maioria das medicações serem 
seguras

Precisamos realizar estudos controlados duplo cego apenas  
com paciente que tenham comorbidades selecionando 
grupos homogêneos. 
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Gostaria de informar que desde do meio do ano passado 
tenho acompanhado as pesquisas em relação os 
medicamentos reposicionados para tratamento da 
Covid19. Nesse período vi que a Ivermectina era o 
medicamento que apresentava as melhores 
argumentações de tratamento por médicos e cientistas 
nacionais e internacionais como dra. Lucy Kerr, dr. 
Pierre Kory, dra Tess Lawrie, dr. Peter McCullough entre 
outros. Por isso me tornei colaborador do BIRD Group, e 
tenho tomado a Ivermectina desde o ano passado 
preventivamente. Não sou anti-vacina por isso tomei 
duas doses da vacina AstraZenica, embora considerando 
que falta maiores estudos especialmente das vacinas de 
mRNA.

Gostaria que esse assunto fosse tratado de forma técnica 
sem viés político e conflito de interesses.

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Usar todos da lista Pessoas foram curadas muito antes da vacinação

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim 5 pessoas 100% curadas com ivermectina, depois de 
testarem positivo diversas vezes e com todos os 
sintomas. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Liberdade ao médico e ao paciente decidirem o que será 
melhor como tratamento!!!

21/11/2021 Paciente Muito ruim Como paciente, fui tratada com essas medicações, inclusive 
as outras pessoas da minha casa, e funcionou muito bem.

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos trabalharem

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Temos que salvar vidas.
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico junto com o paciente são soberanos para 
decidirem qual tratamento será receitado pelo médico 
ao paciente para tratamento do covid.

O que estão fazendo com a população é uma crueldade sem 
limites que será julgada por um tribunal especializado, nos 
moldes do Nuremberg, e todos esses que desejam o 
extermínio da população, serão condenados por crime contra 
a humanidade.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce Evita internações 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Se a proposta dos ""especialistas"" é proibir que 
médicos tratem os pacientes com Covid, não há como 
concordar com este absurdo!"

Ponham a mão na consciência! Esta doença faz muito menos 
mal do que o uso político que fazem dela!

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Desculpe a honestidade mas essas ações são retrocessos a 
aquilo que já funciona muito bem. O que parece mesmo é 
que querem ver as pessoas morrerem de fato.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Eu gostaria de falar que o tratamento precoce existe e 
da ótimo resultado, eu e minha família fazemos e todos 
estão bem!

Eu já falei

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Paciente Ruim Sim, autorizar o uso da Invernectina e não o contrário, 
parece que estão contra vida negando o uso deste 
medicamento.

Sim, eu, minha esposa e meu filho pegamos a COVID, e nos 
tratamos inicialmente, já no segundo dia de sintomas com 
Invernectina. Eu usei 3 caixas, dois comprimidos por dia e me 
curei, mais Novalgina pra febre, meu filho usou 1 cx da 
Invernectina apenas e Novalgina. A esposa usou uma cx de 
Invernectina mais Novalgina e depois de 4 dias, teve que usar 
Azitromicina e Hidroxicloroquina, 1 Comp por dia, por mais 
dois dias, e desapareceram os sintomas dela tbem, todos 
Vivos e curados, após exame de sangue feito, todos com 
anticorpos.
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21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Parentes meus fizeram tratamento com Ivermectina e 
Azitromicina e em curto periodo de tratamento, isto é, 
durante 5/7 dias tiveram os sintomas erradicados. 

Entendo um despropósito, uma atitude criminosa até, negar 
qualquer tipo de tratamento aos infectados pela.Covid.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria de incluir os dados disponíveis, em diversos 
estudos já publicados, sobre a eficácia desses 
medicamentos que o Relatório Conitec desaprova para 
tratamento da Covid , Atualmente, ivermectina, 
hidroxicloroquina e outros já tem nível de evidência A 
de estudos! , Não é possível que continuem negando o 
tratamento às pessoas!!, Meus familiares tiveram a 
doença, procuraram o posto de saúde (SUS), coletado 
exame e mandaram embora com dipirona para febre. Os 
sintomas não tinham melhora apenas com dipirona. Os 
relatos eram de muita fadiga, dores horríveis no corpo. 
Tomaram ivermectina por conta própria e tiveram uma 
melhora absurda!!! Cansaço passou, melhorou a 
sensação de cansaço e os sintomas quase sumiram, com 
apenas uma dose!, , Olhem os resultados nos países 
africanos que fazem uso dessa medicação para outras 
doenças virais, como Senegal!! , Olhem a eficiência na 
cidade de Porto Feliz/SP! , Já se passaram 18 meses, os 
estudos de todas as medicações já evolui, e muito!!! 
Olhem a budenosida, que no relatório não é 
recomendado o uso sendo que essa medicação sempre 
foi utilizada para problemas respiratórios! , 
Sinceramente, este relatório está sem nenhum 
embasamento científico e observacional dos efeitos 
benéficos que esses medicamentos estão trazendo para 
todos que têm acesso a eles, através de médicos 
comprometidos com a vida de pessoas!!, 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Mais amor .

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Gostaria de salientar q consulta pública neste caso 
permite q pessoas leigas possam opinar sobre o q não 
entendem ou não conhecem e portanto manipulação 
pelo desespero ou por interesses que não saúde ao 
próximo.

Não existe tratamento específico para ser abordado e sim 
avaliação individual de cada paciente 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Cancelar a proposta O tratamento deve ser livre, de acordo com a recomendação 
livre do especialista e os medicamentos devem estar 
disponíveis no SUS

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A autonomia médica deve ser respeitada, isso beira a 
insanidade, e inadmissível que seja negado ao paciente 
formas eficazes de tratamento que, evitam que o paciente 
acometido por Covid-19 tenha uma agravamento 
considerável e possivelmente venha a óbito se não for 
tratado, isso é insano e questionável.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fiz o tratamento com invermectina e deu certo. Toda 
a minha família fez. Consigamos vencer o vírus. Não 
neguem o tratamento precoce. Salvou e salva muitas 
vidas. 

Tratamento precoce salva vidas. 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim As informações sobre incertezas a respeito da 
invermectina, entre outros, precisa ser corrigida. Muitas 
pessoas que fizeram uso dos medicamentos apontam 
para a recuperação de pacientes em estágios iniciais. 
Além disso, invermectina pode, a meu ver, ser utilizado 
como preventivo. 

A não indicação de medicamentos como invermectina, 
hidroxicloroquina e outros, a meu ver, é um erro. Estes 
medicamentos funcionam. Conheço uma pessoa que foi 
tratada com alguns destes medicamentos e teve uma boa 
recuperação. O texto deve ser alterado e os medicamentos 
devem ser liberados.
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sim. Considerar válido, primordial e legal o tratamento 
precoce da Covid 19 com os medicamentos 
Hidroxicloroquina, Ivermectina, Azitromicina, Vitamina 
D e Zinco.

Sim. Acho um absurdo a perseguição que está sendo feita aos 
médico que prescrevem o tratamento precoce., 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Utilizei os medicamentos do tratamento precoce e 
imediato e fui curado, sem agravamento da doença. 

Tive contato com diversas pessoas que se utilizaram de 
medicamentos do tratamento precoce e se curaram, sem 
agravante. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim O Covid não pode deixar de ser tratado inicialmente, em 
seus primeiros sintomas. Os medicamentos para esse 
fim devem ser disponibilizados e requeridos pelos 
médicos competentes.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim  a proposta é muito ruim!  eu tratei com tudo isto que 
voces querem cancelar o tratamento com Ivermectina, 
Vitamina D, Aspirina e Azitromicina , eu sou a prova viva 
que estes remedios funcionam estou vivo , peguei covid-
19 eu e minha filha e precisei comprar todos estes 
remédios e estou aqui vivo  no mesmo dia que fiquei 
desconfiado do corona ja comecei a tomar , fiquei ruim 
uns 2 dias e fui melhorando , fiquei bom mesmo despois 
de 1 semana , querem proibir a chance das pessoas 
sobreviverem ...isto é um crime é um genocidio que  
voces querem ???? absurdo!!!!!!

 a proposta é muito ruim!  eu tratei com tudo isto que voces 
querem cancelar o tratamento com Ivermectina, Vitamina D, 
Aspirina e Azitromicina , eu sou a prova viva que estes 
remedios funcionam estou vivo , peguei covid-19 eu e minha 
filha e precisei comprar todos estes remédios e estou aqui 
vivo  no mesmo dia que fiquei desconfiado do corona ja 
comecei a tomar , fiquei ruim uns 2 dias e fui melhorando , 
fiquei bom mesmo despois de 1 semana , querem proibir a 
chance das pessoas sobreviverem ...isto é um crime é um 
genocidio que  voces querem ???? absurdo!!!!!!

21/11/2021 Paciente Ruim Não Não 

21/11/2021 Paciente Muito boa Eu gostaria de dar meu testemunho sobre o vírus que 
acometeu meu corpo no fím do mês de novembro de 
2020. Tenho 63 anos ,tenho pressão alta e tenho 
enfisema pulmonar. Fui acometido pela doença, fiquei 
três dias SEM olfato   muita dor de cabeca... e um pico 
de pressão alta. Fui medicado com Ivermectina agua 
zinco e novalgina. Basicamente foi isso.

Minha esposa teve o vírus teve febre dor de cabeça   perdeu 
o olfato e o paladar  um pouco de tosse  dor de .garganta . 
Foi tratada com Anita   Zinco  resfenol e Azitromicina.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Outros medicamentos devem ser considerados como 
fármacos para combate a doença, considerando que as 
vacinas não nos isentam de ter a doença, já que não 
possuem nem de perto 90% de eficácia., A vacina não 
nos imuniza. 

Considerando que as vacinas não possuem 100% de eficácia, 
levando a que possamos ter a doença mesmo vacinados, é 
direito do médico, de acordo com o as prerrogativas do CRM, 
se utilizar de outros medicamentos que possam combater os 
sintomas de forma a minorar e/ou eliminar a patologia. 
Tenho exemplo na minha família. Meu filho e a Nora embora 
vacinados tiveram covid pela 2ª vez. A utilização de outros 
medicamentos os ajudou a superar a doença mais uma vez.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Devem deixar o protocolo com liberdade do médico e do 
paciente para decidirem sobre o melhor tratamento. Apenas 
isso, liberdade.

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Devemos fazer o possível para salvar vidas e jamais ficar 
de braços cruzados esperando por um milagre

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Proposta vai na contramão de todo o processo q está 
dando certo no salvamento de vidas. Querem empurrar 
o experimento vacinal, ignorando os tratamentos.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce tem que continuar 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim Sim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Gostaria que fossem usados medicamentos para 
tratamento de covid

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Gostaria de alterar todas as recomendações, de 
negativas para positivas, quanto ao tratamento precoce 
com azitromicina, cloroquina/hidroxicloroquina e 
ivermectina, associado com zinco e vitaminas., Também 
gostaria de incluir o direito de escolha, por parte do 
paciente, pelo uso dos medicamentos citados acima, ou 
kit de tratamento precoce, como é conhecido.

Sim. O tratamento precoce, para pessoas com suspeita de 
Covid-19, tem se mostrado eficiente, conforme tenho 
acompanhado em meu convívio social, bem como em 
evidências apresentadas por vários especialistas.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Liberdade aos médicos para prescreverem medicamentos 
sem qqer interferência de outros órgãos.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Que essa petição absurda, não seja aprovada.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Extinguir a proposta Essa proposta é uma vergonha. Vão tratar os pacientes com o 
que? Xixi?

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acredito q impedir o tratamento da covid-19 com as 
medicações já estudadas e usadas e tem  sido tão eficaz 
não deve ser suspenso.

Perdi 1 cunhado , 1 sobrinho,  2 tios, e vários amigos para 
essa doença, logo no início da pandemia,  assim q 
começaram a divulgar o tratamento preventivo eu e minha 
família fizemos e ainda fazemos uso das mesmas e não 
pegamos covid-19 como nossos primeiros familiares e amigos 
q vieram a falecer,  se é algo q certo  porque suspender?
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim , ALTERAÇÃO, , 13. Ivermectina, - SUGERIMOS  UTILIZAR 
ivermectina em pacientes com suspeita ou diagnóstico 
de covid-19, , em tratamento ambulatorial 
(recomendação condicional, certeza da evidência 
baixa)., , 14. Nitazoxanida, - SUGERIMOS  UTILIZAR 
nitazoxanida em pacientes com suspeita ou diagnóstico 
de covid-19, , em tratamento ambulatorial 
(recomendação condicional, certeza da evidência muito 
baixa).

Tive 4 casos de COVID na família e foram tratados assim na 
fase ambulatorial., - Meu irmão e sua filha utilizaram a 
IVERMECTINA e estão bem hoje. , - Meu filho utilizou a 
NITAZOXANIDA e está vivo e bem. , 3. Meu primo tomou 
apenas dipirona para  dor e febre, hoje ajudamos no sustento 
da família dele, e ele... Foi cremado., , A ivermectina e a 
nitazoxanida, junto com antibióticos foram cruciais para 
recuperação de meus entes, quando a COVID chegou mais 
forte ficaram isolados em casa para não contaminar os 
demais.  Os exames foram positivos e o kit COVID também.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Deve ser totalmente revisto esse documento, de 
modo que os médicos tenham preservada a sua 
autonomia na decisão sobre qual medicamento irão 
receitar aos seus pacientes. 

"É um absurdo interferir com ""recomendações"" na relação 
médico/paciente, ignorando milhares de casos em que 
pessoas foram salvas em decorrência da administração de 
medicamentos como a Cloroquina, a Hidroxicloroquina e a 
Azitromicina. "

21/11/2021 Paciente Muito ruim Ouvi em entrevista de Bill Gates que segundo ele, se 
deve medicar quando se contrai Covid-19 como anti-
inflamatórios, , etc e eu já faço uso de vitaminas e 
suplementos.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento Precoce SALVA VIDAS

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Apoio ao tratamento precoce com Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, Azitromicina, dexametazona, etc... 
Esses medicanentos salvam vidas!!

Nso nos tomem por ignorantes!!

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Ivermectina, azitromicina, hidroxicloroquina, 
budesonida salvaram a vida dos meus pais e da minha 
irmã, tios. esses remédios não podem ser excluídos, mas 
incluídos no tratamento.

Respeitem a autonomia médica!

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Esses medicamentos curaram meus parentes Os médicos tem que ter autonomia para escolher o 
tratamento adequado para seus pacientes

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É direito do povo / paciente determinar junto com o 
médico o melhor e adequado tratamento. Em caso de 
tratamento preventivo utilizando medicamentos já 
existentes como ivermectina, azitromicina, vitamina c , 
zinco e demais . 

Os remédios ditos vacinas , ainda são experimentos  portanto 
não são seguros. É por isso que é de livre arbítrio a utilização 
de medicação já existente , citados no item 17.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A diretriz é contra todo e qualquer tratamento ambulatorial 
para Covid 19. O titulo deveria ser mais especifico com 
relação ao assunto a ser tratado

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos devem ser disponibilizados para a 
população geral, paro o caso em que os médicos 
receitem.

Existem muitos médicos que estudam e utilizam este 
medicamento.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A proposta em si não deveria nem ser debatida num 
clima de extremismo e incertezas. 

Acho a própria proposta inoportuna, pois carece de 
evidências mais fundamentadas para estabelecer critérios de 
utilização de medicamentos para uma doença nova em plena 
ocorrência de uma pandemia da mesma. Nem as vacinas 
cumpriram todas as fases estabelecidas para que a sua 
segurança e eficácia fossem aprovadas em definitivo. E 
seguem sendo utilizadas. Em tempos de incertezas e riscos, 
creio que o prudente é não ser precipitado e permitir a 
liberdade ao profissional Médico dispor de todo e qualquer 
medicamento que julgue tratar e possibilitar a cura do seu 
paciente. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que o texto fosse anulado.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Para o tratamento  da covid 19 tem medicamentos  
específicos  e não  pode ser qualquer medicamento  que 
poderá  levar o paciente  a  obto 

Vacinas para todos e todas
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa SOU ABSOLUTAMENTE A FAVOR DO TRATAMENTO 
PRECOCE E PREVENTIVO. Conheço pessoas que se 
trataram dessa forma e tivera êxito. As pessoas que 
conheço que pegaram e vieram a óbito não fizeram o 
tratamento precoce, igualmente as pessoas que 
conheço que tiveram algum parente/amigo que vieram 
a óbito nenhum fez o uso do tratamento precoce. 
Quando falo sobre tratamento precoce, estou falando 
de tratamento que tratem a inflamação. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Ivermectina não deve ser desaconselhado o seu uso, 
pois há muitos estudos que dizem que impede a piora 
do paciente, caso tomado nos primeiros sintomas ou 
precocemente.  Muitos médicos estão ministrado of 
label Na minha família, junto com outras duas pessoas, 
(total de 06 pessoas, entre 19 anos a 78 anos) foi usado, 
dentre outros, a Ivermectina nos primeiros sintomas do 
COVID. Não houve piora em nenhum dos casos, todos se 
recuperaram. Na família do meu irmão ( 05 pessoas- 
diversas idades - Santo Ângelo/RS) da mesma forma, 
usaram Ivermectina precose e nos primeiros sintomas, 
todos passaram pelos sintomas iniciais sem maiores 
problemas . Na família da minha irmã ( O7 pessoas, 
entre 01 ano até 44 anos -Sta Maria/RS), nenhum havia 
tomado a Ivermectina, apenas algumas vitaminas. No 
início da constatação da COVID, o de 44 anos não quis 
tomar, dentre outros a Ivermectina, piorou muito e 
quase foi entubado. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A questão de receitar medicamentos deve ser discutida 
entre médico e paciente 

21/11/2021 Paciente Muito boa Peguei o vírus ño fim de novembro de 2020. Senti febre 
dor de garganta tosse cansaço físico  perdi paladar e 
olfato( Até hoje não voltou o paladar). Me tratei com 
Anita Azitromicina Zinco agua e resfenol.

fiquei de quarentena por 12 dias.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É um crime querer proibir um médico de tratar seu paciente. 
Minha nora pegou Covid, ficou muito mal, a médica 
plantonista não queria interná-la mas após ameaçarmos de 
denunciá-la por omissão de socorro, ela foi internada e 
medicada por uma semana. Apesar de ser diabética, após ser 
medicada por uma semana, melhorou e teve alta. Toda nossa 
família (7 pessoas aproximadamente) teve contato com ela, 
mas como todos já tomavam ivermectina, vitamina C e D há 
meses, ninguém teve problema. Deixem os médicos trabalhar 
ou vocês serão responsabilizados pelas mortes por falta de 
tratamento.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim Vocês estão desconsiderando todas as pesquisas e trabalho 
de campo dos diversos profissionais, dentre eles especialistas 
da área da saúde, que estiveram desde o começo 
preocupados em salvar vidas com todas as armas que 
dispunham e que viram resultados positivos na imensa 
maioria dos casos em que foi utilizado o tratamento 
imediato! O que esse artigo propõe é que se ignore o fato de 
que essa doença possa ser combatida em seus primeiros 
sintomas! É como se dissesse à uma pessoa que descobre um 
câncer no início não se preocupe e que aguarde a doença 
evoluir ao ponto de hospitalização para daí seguir com algum 
tratamento... Ah pelo amor de Deus! , Não é possível ler 
essas recomendações senhores sem despertar um verdadeiro 
asco por todos os envolvidos.

21/11/2021 Paciente Ruim O tratamento do Covid feito com pelos médicos no 
combate ao Covid foi excelência no tratamento, barato 
e muito eficiente 

A punição prevista é um crime.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa A favor da prevenção e tratamentos para cura da doença.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim , para mim é para muitos pacientes meus e 
familiares o tratamento precoce do COVID salvou vidas 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nao Nao

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Não.
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O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce e muito eficaz. Nao

21/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid, Fiz e faço uso da Ivermectina, Azitromicina, 
vitamina C, D, Zinco e Magnésio com bons resultados. 
No serviço hospitalar foi usado anticoagulante e 
corticóide somente.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos para tratamento não devem ser 
proibidos. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento este que salvou a vida de muitos amigos e 
familiares

Que distopia é essa?! Tirar algo que salva vidas ...

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou a favor de todo e qualquer tipo de tratamento 
precoce

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Praticamente não fazem tratamento ao paciente. Ele vai ter 
que esperar se agravar  e aí vai restar o que? Ser entubado?  
A liberdade do médico e do paciente devem ser respeitadas. 
Nunca na história uma doenças não pode ser tratada 
precocemente. Qual o interesse em proibir o tratamento?

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, agir com profissionalismo sem politicagem Ver item 17

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico precisa ter o direito de prescrever medicação

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meus pais de 76 anos com comorbidades se salvaram da 
infecção grave com o tratamento precoce do COVID 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Independência médica Não
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Vale à pena usar o tratamento precose! Realmente faz efeito!

21/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Deixar a relação médico paciente decidir sobre o melhor 
tratamento

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

21/11/2021 Paciente Regular Trata precoce SALVOU a minha vida e de outros familiares. 
Absurda essa proposta de cancelar a autonomia médica.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sim, liberdade ao tratamento precoce

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa NÃO NÃO 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim Liberdade ao médico sobre o tratamento do covid 19. 
Todo médico tem seu ponderamento. Não somos todos 
iguais. Alguns tem mais conhecimento viral.

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Permitir o tratamento precoce contra a COVID

21/11/2021 Paciente Muito ruim Meus avós não morreram e foram bem tratados com a 
medicação precoce contra  a infecção de COVID  

21/11/2021 Paciente Muito ruim Não Sem tomar o Protocolo antes de sintomas mais fortes, eu 
teria morrido 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Não Não 
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O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Há tratamento para a Covid 19 na fase inicial, como eu 
mesma já pude comprovar.

O relatório é tendencioso e político, não refletindo a 
realidade do dia a dia. A verdade é que muitos médicos estão 
curando a covid sem necessidade de hospitalização.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não "Quero que a vida volte ao normal. Não aceito o ""novo 
normal"". "

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Essa proposta da Conitec não deveria existir. A autonomia médica deve ser preservada. Uso off label de 
medicamentos é inerente à medicina! E o, tratamento 
precoce é um direito do paciente.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não, pois foi muito bem elaborado. Não.

21/11/2021 Paciente Boa

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meus avós usaram a medicação precoce contra o COVID 
e se recuperaram bem da doença em casa 

21/11/2021 Paciente Muito ruim O médico tem que ter liberdade para tratar seu paciente da 
melhor forma que achar. Eu mesma já fui tratada, com 
ótimos resultados. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Só quero acrescentar que Eu como Milhares de 
Brasileiros que contraíram a Doença, COVD-19 só fomos 
salvos com vida, graças a decisões de médicos que 
prescreveu estes medicamentos, e como se tratou de 
pandemia, temos que ter medicamentos que deram 
resultados nos tratamentos precoces e nos salvaram, 
disponíveis pelo nosso Glorioso SUS SIM!!!

Temos que salvar vidas!!!! Vidas importam!!! No meu âmbito 
profissional, temos duas funções, executor e guardião da 
vida, e nessa função de guardião é a essencial para que 
ambos conservam a vida, no caso de quem analisa esses 
processos para a liberação tem a mesma função, proteger e 
cuidar de vidas, não dar chance pro asar e  depois culpar 
pessoas de bem que curou milhares de genocídio

21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minhas família, e tbm amigos todos que se 
trataram com ivermectina, hidroxicloroquina e 
azitromicina, todos passamos bem pela.covid, nenhum 
hospitalizado, muitos apenas com sintomas de falta de 
paladar e olfato. Os remédios salvaram mais de 50 
pessoas, e a única pessoa que não tomou acabou sendo 
hospitalizado e veio a falecer.

Parem de politizar a doença, para h1n1 hidroxicloroquina 
não fazia mal nem a mulheres grávidas. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho isso tudo um completo absurdo, o que não estão 
fazendo por dinheiro,  sempre será melhor prevenir, 
simples assim.

Não esperamos que vcs tomem as melhores decisões sobre 
as nossas vidas, por esse motivo cada um deve se antecipar e 
se cuidar, pois pelo jeito às pessoas estão valendo mais 
mortas,  esse é um assunto que nunca em um mundo 
decente se colocaria em debate,  muito menos em votação. 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos os medicamentos citados na proposta tanto 
previnem como curam a COVID 19. Tive familiares e 
amigos infectados que usaram quase todos os 
medicamentos da lista e estão vivos pra contar sua 
história. Infelizmente tive amigos que faleceram porque 
não fizeram uso destas medicações. 

Essa proposta é indecente e imoral. Vê-se que vocês 
realmente não estão preocupados com a saúde do povo 
brasileiro. Aprovar essa proposta é o mesmo que aprovar 
assassinato em massa. 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento da Covid deve ser ministrado nos 
primeiros sintomas com os medicamentos que o médico 
julgar que são os melhores.

Nada contra a Ivermectina, Hidroxicloroquina, Azitromicina e 
Zinco.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisam considerar os bons resultados e estudos com 
medicamentos reposicionados.

Conheço muitas pessoas que ficaram boas usando 
ivermectina e vitaminas. Precisam levar em conta a eficácia 
das medicações reposicionadas.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem que os médicos continuem salvando vidas! 
Milhões de vidas foram selvas por aqueles Anjos !

Não interfiram na relação paciente/médico! Vocês não têm 
esse direito.

Página 1123 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço algumas pessoas (inclusive eu me incluo) que, aos 
primeiros sinais de sintomas gripais, tomaram alguns desses 
medicamentos, em especial a Ivermectina e, em menos de 24 
horas os sintomas desapareceram. Mesmo que fosse apenas 
um resfriado ou gripe comum, não existe nenhuma molécula 
no mercado que tenha uma ação tão rápida para este fim. 
Assim, acredito que faltaram mais estudos e envolvimento 
geral para se determinar a eficácia e a liberação desses 
fármacos. Uns abnegados, tentaram de tudo para acolher os 
pacientes. Intrigante foi o mundo se dividir entre os que 
eram contra os que eram a favor de tais medicamentos...isso 
em plena pandemia.  A COVID-19 está aí e os medicamentos 
aprovados até o presente momento possuem baixa eficácia, 
tal como esses outros. Lançar um parecer negativando esses 
medicamentos, ao meu ver, não contribui para o exercício da 
autonomia do médico e ceifa direito do paciente. Sugeriria 
mais reflexão. Obrigado.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Não.

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce , salva vidas!, Sou a favor do uso 
de todas essas medicacões!  Que durante esses 2 anos, 
vem salvando a vida de milhoes de pessoas , pelo 
mundo a fora.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Usei os remédios do tratamento precoce,me recuperei 
muito rapidamente. Minha família também usou com 
sucesso. Acho um crime privar o povo desse 
tratamento.  As unicas pessoas que conheço que foram 
hospitalizadas não fizeram nenhum tratamento. 

São remedios baratos e com bons resultados x nenhum 
tratamento. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Esse projeto é uma tirania e um genocidio Esse projeto ditatorial deve ser excluído agora mesmo, vocês 
pagaram caro por tirar a opção de tratamento das pessoas e 
obrigar a todos a tomar um veneno experimental 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Fiz uso de medicamentos para tratar Covid como 
Ivermectina, Hidroxicloroquina, anticoagulante, 
corticóide, xarope e tudo isso me curou. Lembrando que 
fiz o tratamento já nos primeiros dias de sintomas. Tive 
uma pequena parte do pulmão esquerdo 
comprometido. Me curei, estou viva e sem nenhuma 
sequela. Além disso, meu irmão, marido, cunhada e 
outros familiares fizeram uso de medicamentos parecido 
e todos estão vivos. Nenhuma morte na minha família. 
Então, isso que vocês estão propondo é simples ridículo!

Não.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Vocês serão responsáveis pelo genocídio. Tirar a 
liberdade de não ter tratamento e irresponsável., 
Lamento pois o futuro vai dizer

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não!! Não!!!

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Pra inicio de conversa, trocar toda equipe de 
""especialistas""..., Tratar saúde com viés ideológico é 
desumano.., Não levar em consideração todos os 
estudos de tratamento antecipado é ser conivente com 
o vírus, com quem o criou, e com quem faz palanque 
político em cima de cadáveres. "

EU FUI TRATADO COM O PROTOCOLO PRECOCE, OU INICIAL.. 
FUNCIONOU.. PQ NEGAR A VERDADE??? 

21/11/2021 Paciente Regular As medicações para o tratamento da Covid deve estar 
disponíveis para os pacientes na rede pública (SUS)e 
privada (hospitais e farmácias). Os profissionais médicos 
devem ter a liberdade de propor o tratamento. A 
decisão de que tipo de abordagem vai ser usada no 
combate da Covid cabe ao paciente acometido pela 
doença. Esse paciente tem que ter acesso a todas as 
possibilidades existentes de combate à Covid. A decisão 
do paciente tem wue ser respeitada. Confio no 
tratamento da Covid pq já o fiz., , , , 

Liberdade aos que querem ser tratados.  

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas. Não se vendam! Tratamento precoce é direito de todos que 
assim o desejar! 
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21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim ... todos da minha família mais de 60 tiveram o 
COVID e foram medicados com o tratamento precose 
sem nenhum internamento hospitalar ... todos estão 
bem graças aos médicos que receitaram o tratamento  ..

O que vcs estão querendo fazer com a população negar o 
tratamento precose  ... que Deus tenha misericórdia de vcs ..

21/11/2021 Paciente Muito boa Eu e meu esposo tivemos Covid e obtivemos êxito com o 
tratamento precoce de ivermectina , zinco e vitamina D

O tratamento precoce cura, tratei covid nos primeiros 
sintomas, e não foi o médico do posto  que passou , 
buscamos por conta própria e foi o que nos curou nas Três 
vezes que adquirimos esse vírus!

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Fui curado com invernectina e azitromicina e corticóides

21/11/2021 Paciente Muito ruim Manter a liberdade do médico,  ele é quem deve decidir 
pelo tratamento. O médico que conhece o paciente tem 
condições de avaliar o que é melhor pra ele,  pois cada 
acaso é um caso. 

Eu e minha família tivemos covid e usamos invermectina e 
azitromicina. Eu usei um tipo de medicamento e marido 
outro, pois nossos estados de saúde eram beeem diferentes. 
Para isso que temos o médico. ....

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Fui acometido de COVID-19 Variante Delta., Minha vida 
foi salva com Azitromicina, anticoagulantes e 
corticóides, ivermectina e Vitamina D3.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Não concordo com qualquer restrição de tratamento 
para covid

Não à tirania social ...respeito às liberdades individuais
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Refazer todo o texto. Diretrizes sem atentar para a realidade.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não  Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O médico estuda a sua vida inteira e tem que ter a 
liberdade de escolher o melhor tratamento para o seu 
paciente, sempre explicando ao seu paciente os prós e 
os contra de cada tratamento.

Não tirem do médico o direito de curar o seu paciente.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A doença deve ser tratada à fim de se evitar internações. Não 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Utilizei o tratamento alternativo (Ivermectina, vitamina D, 
etc.) e foi muito bom o resultado. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento já salvou muitas vidas., Toda doença se 
trata. O que está acontecendo no Brasil e no mundo?

Interesses suspeitos estão por trás da negação ao 
tratamento., Doença se trata.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Apoio a autonomia médica e escolha do paciente. Estão num 
país democrático e não comunista. É uma vergonha essa 
intromissão.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quero colocar que defendo o tratando precoce e 
ambulatorial com os medicamentos citados no relatório. 
Aliás quero que estes relatórios sejam considerados 
como mentira técnica, manipulada politicamente, por 
interesses contra o Brasil e contra a vida humana.

É uma vergonha a manipulação de informações que atacam o 
direito a vida dos brasileiros. As entidades públicas são 
empregados do povo brasileiro, e deveriam ter postura 
adequada aos verdadeiros interesses da Nação, e do povo do 
Brasil!

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Impedir que o cidadão receba tratamentomdeveria 
estar fora de questão, investir em pesquisa sobre estes 
medicamentos sim deveria ser a  Pauta. As vacinas que 
não tem comprovação alguma pode, vidas sendo 
ceifadas por complicacoes dessas podem, e remédios 
que custam pouco e não trazem lucros a farmacêuticas 
não podem, hipocrisia.

Tenho dignidade, merecemos respeito, e os médicos tbm.
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Desde o início da pandemia da Covid19, fiquei muito 
atenta às informações de diversos Médicos que 
prescrevem Tratamento Preventivo como também 
Tratamento Precoce,  imediatamente após os primeiros 
sintomas. Nesses casos com tratamento domiciliar a 
maioria se recuperaram sem necessidade de internação. 
Familiares e vários amigos foram tratados dessa forma, 
com plena recuperação. Nos casos das pessoas que não 
foram tratadas logo após sentir os primeiros sintomas, 
sabe-se que houve complicações. Considero de extrema 
necessidade o SUS disponibilizar aos Hospitais, UPAS e 
Postos de Saúde, todos os medicamentos e insumos 
necessários para um atendimento digno à toda 
população brasileira. Essa ação vai continuar salvando 
vidas! 

O SUS poderia fazer uma pesquisa junto aos médicos que já 
adquiriram experiência há quase dois anos, sobre os ítens 
necessários, como medicamentos e algum suplemento que 
considerarem importante para o tratamento nas diversas 
fases., Outra sugestão: Muito importante informar a 
população em geral, pra que procurem atendimento médico 
imediatamente após sentir os primeiros sintomas. Assim 
como, salientar quais são os sintomas a serem observados.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta é muito ruim pq ele não recomenda 
nenhuma das drogas que os médicos recomendam no 
tratamento precoce e que essas sim salvando muitas 
vidas, com segurança e eficácia comprovadas.

Exigimos que o SUS recomendem e forneçam medicamentos 
do tratamento precoce e garanta a AUTONOMIA MÉDICA.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Não 

21/11/2021 Paciente Boa Nenhum ser humano pode ser Obrigado a ser Cobaia de 
experimento é Inconstitucional e crime de Genocídio 

,  É  importante que se tenha autonomia médica. Liberdade 
de acesso aos medicamentos., ,  

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Relação médico e paciente ninguém deve intervir!

21/11/2021 Paciente Muito ruim Texto capcioso Existem remédios de efeitos comprovados e remédios sem 
comprovação ao alcance dos médicos para situações  com 
risco de morte. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 

21/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento  preconce é eficaz  e me fez muito bem. 
Salvem vidas, sem covardia. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Deveríamos ter acesso ao tratamento Precoce

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce tem significado , significância  e alto 
valor.

NÃO.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho muito ruim não permitirem o tratamento para 
covid 19 com os medicamentos de baixo custo e que 
tem se mostrado eficazes. Espero que seja permitida 
essa oportunidade de salvar vidas de pessoas que não 
tem condições de tratamentos caros.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim As medicações como ivecmectina, vitamina D, zinco, 
entre outros, tem se mostrado muito eficientes no 
tratamento da covid 19. Os médicos devem avaliar 
conforme sua análise clínica o melhor tratamento.

21/11/2021 Paciente Muito ruim
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento deve ser utilizado. Deixar a pessoa com 
paracetamol ou dipirona pra procurar ajuda quando 
tem falta de ar é um crime. Tratamento se faz para 
qualquer doença, já temos 2 anos de pandemia e 
estudos comprovando a eficácia de todos esses 
medicamentos que a equipe não recomenda. Eu 
recomendo a equipe estudar os artigos científicos 
comprovando a eficácia dos remédios, que sim, 
funcionam. Eu usei e toda minha família, e graças a 
Deus, aos médicos bons, e ao tratamento precoce, 
estamos todos bem.

Tratamento sim. O médico deve ser livre para decidir qual o 
melhor para seu paciente.

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Liberem o tratamento precoce Sejam mais humanos 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento funciona, não deve ser proibido 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim Esses medicamentos salvam muitas vidas Não descontruas  as coisas serras 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

21/11/2021 Paciente Ruim A COVID deve ser tratada preventivamente com os 
antivirais.

Que o Brasil não deve retroceder, o tratamento feito com a 
cloroquina, ivermectina e vitamina D, tem dado resultados 
excelente. Não só aqui mas em outros países.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que esta proposta não seja aprovada. A população brasileira 
quer o tratamento preventivo e precoce.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Deixar os médicos recomendar aquilo que for melhor para o 
paciente, pois eles sabem o que estão fazendo, , , 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Como pode alguém querer retirar o direito de 200 
milhões de pessoas à tratamento, ao mesmo tempo que 
obriga o paciente ao protocolo que pode ser o protocolo 
da morte?

Não se preocupem com os sintomas de covid, às vacinas 
farão o trabalho de reduzir a população. Tem milhares de 
documentos explicando bem isso. 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim Que a medicação é necessária para tratamento da covid 
19

Tive covid e o tratamento me livrou de internação.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu vi muitos amigos serem salvos pelo tratamento 
precoce e perdi alguns amigos que não fizeram o 
tratamento precoce, ou demoraram muito a iniciar o 
tratamento. Na minha casa mesmo minha esposa e filha 
fizeram o tratamento precoce junto comigo, elas 
ficaram boas rapidamente, eu sou pré-diabético e evolui 
para a fase 2, vou explicar melhor abaixo. O tratamento 
precoce salva vidas!!!

Eu fui tratado por médico profissional que salvou minha vida 
com os remédios : ivermectina, hidroxicloroquina, zinco 
quelado, vitamina D 50.000 Ui e azitromicina na fase 1 e 
depois como eu evolui para a fase 2 eu tratei com os 
remédios Clexane 60mg, Decadron 4mg, Avalox 400mg, 
Dutasterida 0,5mg, Bisolvon xarope, e metilpredinizolona 
injetável, cheguei a 75% de comprometimento dos pulmões e 
84 de saturação, mas Graças a Deus e ao médico, eu consegui 
fazer todo o tratamento em casa, e também contei com 
acompanhamento de enfermeiros p aplicar a 
metilpredinozolona e fisioterapeuta para fazer a fisioterapia 
respiratória.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Deixem os médicos livres para receitarem o que acham 
importante

Não 

21/11/2021 Paciente Boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas.

Eu e minha família tivemos covid e fizemos uso dessas 
medicações e fomos curados..Ivermectina, azitromicina, 
vitamina d,corticoide, zinco..inclusive eu (Valentina)uso 
marcapasso no meu peito,totalmente dependente dele,tive 
apenas sintomas muito leve..graças à Deus, e esse protocolo. 
Tem q ser usado no sus com certeza,,,

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Os médicos precisam ter autonomia para tratar dos seus 
pacientes. Quem conhece de medicina são os médicos. 
Políticos, prefeitos e governadores não conhecem de 
medicina.
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Foi através do tratamento precose que meu cunhado e 
meu irmão foram salvos.

Como pode especialistas sentaram por um bom tempo pra 
chegar a essa conclusão esdrúxula, não fazer nada no início 
da Covid 19, é um crime contra A humanidade, tem que por 
no SUS  o tratamento precose por todos os postos de saúde 
no Brasil inteiro.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim! o tratamento imdiato para o sintoma de covid Da hora que o médico pede o exame ( no SUS) até o 
resultado,leva muito tempo, e o vírus não espera para chegar 
o pulmão.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

21/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que retirassem tudo, pois fui salvo da Covid-19 
usando esses medicamentos. 

Sim, que fui salvo usando os medicamentos que vocês, não 
sei porque, querem retirar. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu e minha família tivemos covide, e fizemos o 
tratamento precoce com os medicamentos, ivermectina, 
azitromicina e vitamina D associada com zinco, em 5dias 
estávamos tds bem, e tds q fizeram esse tratamento não 
precisaram de internação, estão tds bem.

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Fui diagnosticada com Covid-19, fiz todo o tratamento 
precoce e NÃO tive complicações e a recuperação foi 
INTEGRAL.

NÃO AO PASSAPORTE SANITÁRIO.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento preventivo sempre foi útil na história da 
humanidade, por que ignorar a história da vida? Como 
deixar a pessoa sujeita à própria sorte? Se a vacina é 
experimental porque o tratamento preventivo está 
sendo visto como um entrave. Não são ambos tentativas 
de achar uma solução?  A vacina não é obrigatória?  Pq 
o tratamento preventivo tem que ser banido?

Bom senso não faz mal a ninguém!

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Direito de decidir meu tratamento com meu médico.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim SARS-CoV-2 tem tratamento com medicamentos, o qual 
deve ser iniciado nós primeiros dias de sintomas e é 
uma falácia dizer que não há tratamento comprovado.

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Muito ruim esta proposta Muito ruim esta proposta

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho um  absurdo Médicos não tratarem seus pacientes 
com medicamentos. 

Não 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

21/11/2021 Paciente Muito ruim Inacreditável ver um órgão que deveria lutar pelo direito 
do tratamento as pessoas, querer impedir os médicos de 
tratar seus pacientes

Tanto eu quanto meu esposo, filhos, parentes e amigos 
fizemos o tratamento preço e e nenhum de nós complicamos 
e precisamos ser internados. O tratamento salvou nossas 
vidas e não entendo porque estão querendo impedir as 
pessoas de se tratar e os médicos de prescrever.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce do COVID 19, é a solução, para nos 
livrar destas vacinas experimental.

Não politizar o paramento da COVID 19.

Página 1133 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Sou um exemplo de paciente que fez uso de ivermectina, 
azitromicina e outros medicamentos associados e, através 
dos quais fui curado. Isso ocorreu no início do ano de 2020. 
Tenho me mantido informado sobre relatos em diversas 
partes da aplicação destes e outros tratamentos como 
também das consequências da aplicação das vacinas no Brasil 
e no mundo. Sou e sempre fui a favor de vacinas mas estas, 
não podem ser consideradas vacinas.  Estão provocando 
diversos casos de óbito ou de efeitos colaterais mais danosos 
do que os da contaminação pelo vírus.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Que os médico do sus tenha autonomia no tratamento 
inicial do Covid-19. Pois é uma doença que tem sim 
tratamento. Inclusive remédios que não deixaram a 
doença avança em muitas cidades.

Médicos  que usaram o tratamento inicial, salvaram muitas 
vidas. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sou da área da saúde e prova viva de que os Protocolos da 
Ivermectina e da HCQ funcionam super bem e salvam vidas, 
bem como meus filhos, um de 21 anos que se vacinou e 
contraiu o vírus da china e eu e outro de 18 anos não 
vachinados e que não fizemos nenhuma ação protetiva, 
dormi com meu filho infectado todos os dias na mesma 
cama, tomei água no bico na mesma garrafa, comi com seus 
talheres e nenhum dos dois não vacinados contraimos essa 
doença. Sou a prova viva de que os Protocolos precoces e de 
prevenção funcionam muito bem e SALVAM VIDAS. Ao 
contrário dessas injeções experimentais e venenosas, que 
distribuem sequelados pelo mundo afora e irão matar aos 
milhões de cobaias humanas que se submeteram a esses 
VENENOS injetáveis. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu gostaria que as diretrizes para tratamento da covid 
seguissem sendo feitas como sempre foram! Com 
medicações que salvaram muitas vidas, digo não ao fim 
da administração de medicamentos anti covid 
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, que o uso dos medicamentos deve ser utilizado 
como tratamento precoce e é eficiente.

Eu e minha família fizemos o uso de alguns medicamentos e 
fomos curados!

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Após ter contraído o vírus fiz o TRATAMENTO PRECOCE 
e a recuperação foi ESPETACULAR.  Sem efeitos 
colaterais e retornei rápido a forma física.

NÃO AO PASSAPORTE VACINAL.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

21/11/2021 Paciente Muito boa

21/11/2021 Paciente Ruim

21/11/2021 Paciente Muito boa Deve-se valorizar a autonomia médica.  Ter respeito e seguir 
o tratamento recomendado observando o critério estipulado 
pelo profissional da saúde. 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Como a Conitec que quer os médicos não tratem os 
paciente com sintomas da covid com remédios que 
todos sabemos que tem efeito positivo, não consigo 
entender essa atitude.

Gostaria que a Conitec ajudasse os médicos com os 
tratamentos precoce da covid com os remédios que temos e 
tem bons efeitos como a ivermectina e outros.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tratamento preventivo também salva vidas

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos trabalharem com liberdade. Covid-19 tem tratamento. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid, me tratei com os medicamentos indicados 
pelo médico, me curei rapidamente e sem sequelas.

Continuo a fazer o tratamento de profilaxia para a covid-19 e 
não continuo bem de saúde. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Médicos devem ser livres para escolher o melhor 
tratamento para quaisquer doenças. Ivermectina e 
azitromicina são importantes no tratamento precoce e 
curam realmente.

Eu tive covid e me tratei com esses medicamentos e me curei 
em 3 dias Éden sequelas.
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estão proibindo que os médicos decidam o tratamento, 
sem analisar devidamente os efeitos benefícos do 
tratamento off label. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Priorizar liberdade do médico pois é nele que como paciente 
colocamos nossa vida.  Parar de fazer lobby e respeitar 
medicamentos com décadas de uso e resultados. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu e minha familia toda tomamos Ivermectina como 
profilaxia todos os meses, e vit D e Zinco todos os dias, há um 
ano e, mesmo convivendo com pessoas contaminadas, 
ninguém apresentou sequer sintomas da Covid-19.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sim. Acrescentar que todos os medicamentos relatados 
no texto, desta consulta pública, funcionam porque 
foram usados por muitas pessoas conhecidas e 
acompanhadas por profissionais cuidadosos, que 
souberam manejar uma nova doença, diante de uma 
situação, com muitas pressões, para todos nas mídias 
sociais , com grande número de informações 
deturpadas. O tratamento continua sendo eficaz porque 
minimiza as perdas ao máximo  e mantém a vida em 
equilíbrio de milhares de pessoas que trataram a doença 
COVID 19.

Que o CONITEC passe a ouvir, pronta e regularmente, os 
MÉDICOS PELA VIDA e não pela MORTE injusta.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce pro COVID é importante 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos que conheço que fizeram uso do tratamento 
precoce, nada tiveram de complicações do Covid. Então 
tem que aprovar o uso para todos. Não a risco algum, só 
benefícios. Familiares e amigos todos bem graças a estes 
remédios. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Diversas pessoas do meu círculo social reagiram 
positivamente ao uso de medicamentos contra o Covid 
19.
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21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É extremamente importante tratamento precoce sim 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Além da “vacina” Sou a favor do tratamento precoce em 
todas as fases desta enfermidade

Além da “vacina” Sou a favor do tratamento precoce em 
todas as fases desta enfermidade

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce, pois minha esposa 
teve covid duas vezes e foi tratada com protocolo de 
medicamentos que incluíram desde ivermectina a 
antibióticos. Meus pais também tiveram covid e 
tambem foram tratados com os medicamentos acima e 
também anticoagulantes.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou contra a interferencia de comunistas, satanistas e 
afins presentes na Conitec entre o paciente e o médico

21/11/2021 Paciente Muito ruim COVID deve ser tratado, sou uma pessoa que pegou a 
doença é fiz o tratamento, é um absurdo lidarmos com 
uma doença onde “especialistas” não recomendam 
tratamento.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Um retrocesso! Tratamento pro covid existe e salva vidas! Os 
médicos podem e devem tratar seus pacientes com todo e 
qualquer medicamento e esses devem estar disponível no 
pronto atendimento. Essa é a verdadeira medicina! 

21/11/2021 Paciente Muito ruim
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Acompanhei 8 (oito) pessoas de minha família, 4 
(quatro) amigos próximos e várias outras pessoas do 
meu convívio próximo, que tiveram COVID-19 e foram 
tratadas precocemente com hidroxicloroquina, 
ivermectina, Azitromicina, zinco, vitamina D, vitamina C, 
e foram todos curados sem necessidade de internação 
hospitalar. 

Desde que fui orientada por médicos que se dedicaram ao 
tratamento precoce e à prevenção da COVID-19, tenho feito 
profilaxia com hidroxicloroquina uma vez por semana, 
ivermectina de 15 em 15 dias, vitamina D, zinco e vitamina C, 
estes três últimos diariamente e nao contraí a doença desde 
então, há aproximadamente 16 meses. Vários amigos e 
familiares que têm feito a mesma profilaxia também não 
contraíram a COVID-19. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos existem para salvar vidas. Não para defender 
intereses obscuros dessa maldita NOM.

21/11/2021 Paciente Boa Não. Somente que sou usuário da ivermectina, vitamina D e C e 
até o momento, aoesar de ter tido contatos com diversas 
pessoas que contraíram COVID-19,  nunca fiquei doente.

21/11/2021 Paciente Muito ruim "Tal documento não é conclusivo e vai ser usado para 
criminalizar os médicos que buscarem tratamento para 
casos específicos, diminuirá a autonomia médica e 
paciente. Desconsidera o fator humano no tratamento, 
inclusive o efeito placebo e psicológico. Tudo deve ser 
levado em conta. Eu sou usuario de hidroxicloroquina a 
mais de 18 anos, nunca senti nada de efeito colateral, e 
estou fisicamente muito bem. Inclusive, pequei o Covid 
19, não tive nada, menos efeitos do que os meus 
familiares que não tomaram. Não defendo, tomar 
remédio, mas sim uma autonomia dos médicos com 
seus pacientes, sem recomendação de órgãos. 
Primeiramente, sem fundamento de mortes 
comprovadas por uso de medicamento citados em 
""dosagem regular"" sob orientação."

O conhecimento se constrói também de forma empírica.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tiramento precoce para COVID 
ministrado e acompanhado com um Médico e com a 
concordância do Paciente ou seus Responsáveis / 
Familiares . , O Médico tem que ter a autonomia e 
decisão sobre os medicamentos que deve ministrar . 

Autonomia total do profissional de Medicina .

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Por que o tratamento imediato com esses medicamentos 
está sendo condenado se tantos foram e estão sendo 
curados?
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Em toda a minha de 56 anos de vida,depositamos 
sempre a confiança e conhecimento dos médicos,sobre 
a nossa saúde,somente eles sabem o realmente pode ou 
não pode tomar.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que vocês médicos seja honestos, e cumpram o 
juramento de hipocrátis que vocês fizeram e salvem vidas por 
amor e não pôr dinheiro!!!!

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Proponho a mudaça no texto  para a aplicação do 
tratamento. 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Inadmissível, culpar médicos que salvam vidas com 
tratamento precoce.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Aprovo tratamento médico precoce indicado pelo 
médico 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acredito no tratamento preventivo
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Fui acometida por covid em agosto 2020 onde afetou 
meu coração. A partir do primeiro dia de sintoma ( tive 
15) fui submetida por teleatendimento médico e 
imediatamente comecei o tratamento com azitromicina, 
ivermectina, prednisona, zinco, vitamina D.  Controlava 
a pressão arterial e usava oxímetro para medir a 
expansão pulmonar. No segundo dia a febre cedeu, a 
pressão começou a estabilizar, tosse, cansaço a dores 
terríveis no corpo começaram a abrandar. Em 10 dias o 
paladar e olfato voltaram e a cefaléia e respiração se 
normalizaram. Não precisei internação., , MANTENHAM 
O TRATAMENTO AMBULATORIAL PRECOCE COM 
CORTICOIDES, ANTIBIÓTICO, INVERMECTINA ETC. 
DEIXEM AS PESSOAS VIVEREM, .EU E MINHA FAMÍLIA E 
AMIGOS SOMOS A PROVA VIVA DE QUE O TRATAMENTO 
PRECOCE FUNCIONA E EVITA PASSAR PARA A FASE 
INFLAMATÓRIO E EVITA INTERNAÇÃO

Esses médicos e institutos que são contra o tratamento 
precoce tem uma postura política e não querem salvar vidas. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A equipe da comitês é incompetente para tratar do 
tema.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Deveriam incluir os medicamentos que ajudam na 
recuperação e amenizam os sintomas da Covid-19. 

Eu e minha família somos sobreviventes por causa do uso 
consciente e prescrito por médicos competentes desses 
remédios.

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim o profissional decide e o paciente aceite. a saúde não e brincadeira

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acompanhar com exames laboratoriais específicos é 
absolutamente necessário 

A abordagem clínica se sobrepõe ao exame PCR

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sem tratamento para o COVID 19 como vcs propõem é 
permitir a morte de outras 600 mil pessoas.

Mta irresponsabilidade de vcs fazerem este tipo de 
proposição.
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Acho que os médicos devem ser respeitados, em suas 
decisões de tratamento. Estudaram pra isto, É um 
absurdo o que está acontecendo no Brasil. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Onde já se viu querer barrar medicamentos que fazem 
efeito positivo salvando vidas do covid19?, , Vocês estão 
de brincadeira com a população brasileira., , Não 
importam com as vidas. , , Lamentável 

Gostaria de dizer sim ao tratamento precoce. Pois  é o único 
meio que salva muitas vidas.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não. Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os medicamentos são muito importantes para o tratamento 
do paciente com COVID 19. Pessoas da minha família foram 
salvas. 

21/11/2021 Paciente Muito boa Contraí covid19 e fiquei internado no Hosp Santa 
Catarina do dia 01/08/2021 ate 10/08/2021. Fui tratado 
com corticoide, antinflamatorios, antibioticos e 
anticoagulantes. Evolui super bem até receber alta.

Previamente a infecção, estava fazendo uso da ivermectina 
de forma preventiva, sendo 3 comprimidos a cada 15d.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Todo o texto da proposta não visa a saúde do paciente, 
mas  apenas exercer um controle autoritário. 

O tipo de tratamento é prerrogativa do médico. Retirar essa 
prerrogativa do médico só acontece em sistemas autoritários. 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Permitam tratamento para COVID ou qualquer outra 
infecção viral. Independente de vacinas sempre as 
pessoas quando doentes se medicam. Eu tive COVID fui 
medicada. Não precisei hospitalização. Estou bem e 
retornei as atividades normais.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem ser respeitados e devem continuar 
mantendo a autonomia de receitar aos seus pacientes a 
medição que acharem necessária.

Deixemos de partidarismo, pois vidas são importantes!

21/11/2021 Paciente Ruim Impedir que médicos prescrevam medicações seguras, 
que são utilizadas há décadas e servem para diversas 
finalidades é, no mínimo, atentar contra a vida humana, 
o que caracteriza crime de genocídio previsto no 
Estatuto de Roma, do qual o Brasil é signatário.

Deixem os médicos prescreverem o tratamento 
precoce/preventivo para a covid-19 em paz!
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informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e meu marido tomamos Ivermectina quando tivemos 
Covid em abril de 2020. Nos recuperamos rapidamente . 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É notório que os medicamentos reposicionados 
funcionam contra COVID-19. É direito,pois, dos médicos 
prescrever quando acharem que o caso requer. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Sim. Acompanhei o restabelecimento de diversas 
pessoas com o uso dos tratamentos com medicação 
""off label"""

Acredito ser absurdo não validar a possibilidade de 
tratamento antecipado nas fazes iniciais do Covid-19.

21/11/2021 Paciente Ruim O tratamento ambulatorial contra COVID funcionou comigo. 
Trabalhem para disponibilizar a medicação para a população.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Eu e minha familia ja tivemos COVID19 e fomos tratados 
com Ivermectina com total sucesso. Existem multiplos 
estudos em dezenas de paises no mundo mostrando o 
sucesso do uso da Ivermectina. O medicamento eh 
seguro, barato e esta no mercado ha decadas.  O 
documento deve citar doutor Peter McCollough 
Cardiologista com mais de 500 publicacoes medicas, que 
tem usado Ivermectina desde o inicio da pandemia em 
seus pacients. O documento deve tambem citar o AFLS 
(American Front Line Doctors), Medicos pela Vida, e o 
FLCCC Alliance  (Prevention and Early Outpatient 
Treatment Protocol for COVID19) as well Dr. Zelenko.

O outro aspecto eh, o monoclonal eh experimental. As 
injecoes sao experiementais e ja contam com mais de 18mil 
mortes OBITOS registrados no VAERS (orgao oficial do EUA) e 
acime de 750mil casos de efeitos adversos. Isso sim deveria 
ser proibido, a utilizacao dessas injecoes.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria que o tratamento precoce continuasse ser 
usado

É notório que toda doença deve ser tratada precocemente , 
porque a COVID não 

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

21/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, ser permitido o tratamento prévio da Covid-19

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce sempre Tratamento precoce salva vidas 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Favorável ao tratamento precoce.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não se deve restringir medicações para tratamento da Covid-
19 para pacientes do SUS.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, que os pacientes fossem cuidados com os remedios 
que a midia insiste em dizer que nao tem eficacia, pois 
tratar com estes remédios é melhor que não ser tratado 
de forma alguma.

Estou apoiando o uso de medicamentos nesta consulta 
publica porque contrai a covid na forma mais grave da 
doença, ficando  por 38 dias hospitalizado, sendo 24 na UTI e 
destes 19 entubado. Acredito que me salvei primeiro pela 
vontade de DEUS e depois pelo tratamento que tive no 
primeiro atendimento ambulatorial medicamentos como 
antibióticos, anti térmicos, corticoides, anticoagulante, 
vitamina c, zinco.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tomei invermectina e funcionou.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tive 2 familiares que usaram o tratamento imediato assim 
que surgiram os sintomas e nao foram hospitalizados. Essa 
decisao precisa ser entre medico e paciente. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva vidas.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas em todas as doenças. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem tratamento sim com medicamentos antivíral, 
anticoagulantes entre outros cujos pacientes fizeram uso e 
foram curados em várias partes do mundo incluiindo Brasil. 
Tenho familiares, amigos e conhecidos que foram salvos 
fazendo uso desses medicamentos. Tem muitos médicos que 
ministram esse tratamento que salva vidas e precisam ser 
ouvidos e apoiados.

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim se há patologia, o tratamento precoce ou pós 
diagnóstico deve ser tratado, acompanhado e atualizar a 
evolução ou regressão patológica, , ex: de quê adianta 
tomar vacina H1N1 ou quaisquer outras sem 
acompanhamento e divulgação ampla e correta com 
todos os recursos possíveis. paz p tds.

nunca é tarde demais para fazer a coisa certa.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O texto por si só é absurdo. Gostaria que fosse provado que ninguém foi beneficiado com 
os medicamentos.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim a autonomia médica deve ser respeitada

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que o texto fosse completamente alterado de 
forma que garantisse ao médico sua autonomia no 
sentido de prescrever todas as drogas disponiveis para o 
tratamento, na forma off label , da covid 19.

O tratamento imediato da covid 19 eh questão de vida ou 
morte. Não recomendar o uso de drogas como ivermectina, 
azitromicina, predinisona, colchicina, etc. é ato irresponsável, 
anticientifico e até criminoso.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Conforme artigos, a ivermectina (inibe a proteína S do vírus 
impedindo que este, entre dentro da célula e se replique), a 
hidroxicloroquina ( impede que o vírus entre no endossoma), 
a dexametasona ( inibe a IL6 diminuindo o processo 
inflamatório) e azitromicina ( antibiótico da classe dos 
macrolídeos que age nas células já infectadas) Os 
medicamentos se completam para o tratamento precoce e 
primário da Covid 19, restabelecendo a saúde deste e 
evitando que o paciente evolua para terceira fase e ir para 
entubação.

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Meus filhos e seus cônjuges pegaram COVID 19, Aos 
primeiros sintomas fizeram o teste e deu positivo. 
Foram atendidos por médicos em Postos de Saúde, 
Fizeram o tratamento precoce por 5 dias. Logo no 2° dia 
de tratamento já se sentiram bem, sem cansaço, dores. 
Após o 5° dia, permaneceram por mais 10 dias isolados. 
Assim que terminou o isolamento, voltaram à vida 
normal, sem nenhuma sequela, graças ao rápido 
atendimento.

Tive alguns conhecidos que aguardaram a melhora em casa 
apenas tomando dipirona, ou paracetamol. O quadro se 
agravou,, pioraram, foram internados. Uns ficaram no 
respirador, e conseguiram superar a doença. Outros foram 
entubados, conseguiram cura com sequelas. Outros vieram à 
óbito. Isso prova que o atendimento e tratamento precoce é 
essencial para a cura do COVID.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Liberdade de exercício profissional pelo médico para 
prescrever o que, por embasamento de resultados 
clínicos, acredita ser o melhor para o paciente 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos os medicamentos excluídos são seguros para o 
tratamento da Covid. , Os médicos devem poder fazer a 
escolha do medicamento conforme o caso. Covid tem 
tratamento sim! 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim  Apoio o tratamento ambulatorial da covid com 
medicamentos que o medico julgar serem indicados 
conforme o caso. Ouso off label existe, é lícito,  e 
permite ao médico ajudar seu paciente a aliviar seu 
sofrimento.  

A pressão política não pode interferir na técnica,  é um 
retrocesso 
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21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Definitivamente a ivermectina, como o zinco, a vitamina 
D, entre outros devem ser aprovados para o tratamento 
precoce. A proposa e muito ruim e infundada. Eu tive 
COVID19 e usei ivermectina, vitamina D, Quercetina, 
Zinco e vitamina C, Aspirina e eu me curei sem precisar 
ir ao hospital. 

A ivermectina tem baixo custo, e tem sido usada sem 
nenhum problema ha muitas decadas. O seu uso e seguro e 
eficiente.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Covid tem tratamento sim.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado pelo medicamento 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Pela minha experiência, o uso de azitromicina, 
Ivermectina e hidroxocloroquina mostrou-se muito 
eficaz no combate ao Covid-19. São remédios seguros, 
que estão há anos no mercado. Achei um absurdo esse 
Conitec agir para prejudicar os tratamentos que vem 
mostrando resultados positivos no mundo inteiro. 
Querem impedir o tratamento e aumentar as 
internações e os óbitos. 

Não vi nenhum estudo sério, muito menos do Conitec, sobre 
os efeitos colaterais das vacinas contra Covid-19. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Gostaria que os medicos tivessem liberdade para tratarem e 
receitarem seus pacientes sem imposições e interferência da 
conitec.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Boa N N

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim sou a favor do tratamento precosse do paciente de 
covid 19.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Tem que tratar a covid sim Com tratamento precocemente 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Tratamento imediato salva vidas

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, vocês tem obrigação pelo juramento que fizeram 
de tratar seus pacientes.  E utilizar a medicação 
existente.  Os medicamentos existentes já salvaram 
muitas vidas.

É um absurdo não querer tratar e impedir quem trata. Qual o 
objetivo de vocês? Espero de verdade que seja salvar vidas, 
pois não está parecendo da forma que estão agindo. 
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui curada do covid com os medicamentos citados. É um 
momento muito difícil ver que nossos médicos estão sendo 
impedidos de exercer suas funções que é a de salvar vidas. , 
Sou contra tirar o direito do cidadão de escolher como 
prefere set tratado em conjunto com o seu médico. , 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Medicamentos foram essenciais na melhoria da covid. 
Desta forma acredito na necessidade de uso de 
medicamentos disponiveis.

Foi extremamente nítido a necessidade do medicamento. 
Uma vez q me tratei em casa e meu marido internado só 
após alta hospitalar e tomando os remédios q tive acesso 
teve uma melhora no quadro.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O médico tem obrigação de tratar o paciente acometido 
de qualquer enfermidade, inclusive Covid

O médico tem obrigação de tratar o paciente e não pode ser 
refém de órgãos de comunicação ou de interesse político.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Todos os remédios que comprovadamente funcionam 
estão vergonhosamente considerados como ineficazes. 

Tive covid e graças ao tratamento imediato com esses 
mesmos medicamentos tidos como  ineficazes (Ivermectina, 
azitromicina, Hidroxicloroquina, colchicina, anticoagulante) 
fiquei bem e não tive qualquer e intercorrência  em apenas 5 
dias de tratamento. Órgãos como a Conitec deveriam 
empregar pessoas mais comprometidas com a verdade! 
Lamentável isso! 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Essa consulta pública deveria  estender mais o prazo e 
ser mais divulgada através outras mídias.

É um absurdo especialistas boicotando todos tratamentos 
contra a Covid 19, seja em qualquer fase que o paciente se 
encontra. Isso é inadmissível. Creio que  irão pagar por esse 
ato. Deus tenha misericórdia dessas vidas que juraram salvar 
o próximo.

21/11/2021 Paciente Muito ruim A não indicação dos medicamentos, que por 
experiência, tem salvado vidas, é um crime à 
humanidade. Vocês deveriam ser responsabilizados por 
negarem, a quem de direito, os meios para 
sobrevivência 

Vocês são assassinos, não permitindo que os médicos 
administrem o que bem lhes aprouver. , Todo ser humano 
tem direito à vida. Se você tem, seu próximo também tem. 
Negar tal direito é o mesmo que assassinar com uma arma de 
fogo. , Eu própria e toda minha família e inúmeros amigos 
fomos acometidos do vírus e NOS TRATAMOS COM OS 
MEDICAMENTOS QUE VOCÊS QUEREM NEGAR. E, atenção: 
NINGUÉM MORREU!!!!! não estou falando sobre meia dúzia 
de pessoas. Estou falando sobre centenas ! , Vocês 
estudaram os livros de Hittler e Menguele?!!! Parece! 
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisa rever a prioridade da saúde preventiva. Que enfatise a saúde pública como prioritária.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim Liberdade  Médica Tratamento precoce, paciente,  médico 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Faço uso de medicamentos para a prevenção da covid. 
Conheço pessoas que foram tratadas com Ivermectina. E 
acredito que devam se abrir para informações 
verdadeiras vindas de grandes especialistas.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade de escolha. Não 

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento com protocolo composto por doses e 
período adequados com Ivermectina, hidroxicloroquina, 
azitromicina, zinco, Oseltamivir, tem sido absolutamente 
(100%) eficaz nos 6 casos que acompanhei com a 
eliminação dos sintomas em até 48 hs, incluindo o meu 
caso próprio.

Se querem o bem do povo brasileiro não lhes ocultem a cura 
simples desta doença, quando tratada no início dos sintomas 
(fase viral) !

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Quero falar que o tratamento precoce, salvou a vida do 
meu pai e do meu marido. 

Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Aqui em casa todos tomamos ivermectina e ninguém pegou 
COVID. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Um médico orienta minha família. Ele nos acompanha há 
anos. Seria trágico um poder externo a esse círculo de 
profissionalismo e confiança intrometer-se em um assunto 
que interessa principalmente ao paciente.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Liberdade médico, paciente, para tratamento precoce 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Votei a primeira vez errado. É necessário que aja tratamento.

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Não

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito boa Nao Medicamentos salvam vidas. Eu usei e me curei .

21/11/2021 Paciente Muito ruim Acredito que o tratamento preventivo faz toda diferença eu 
fiz o uso de alguns desses medicamentos e NÃO fui 
contaminada pelo vírus.

21/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Não. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que o tratamento precoce seja incluída como forma de 
tratamento inicial contra a COVID19 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Autonomia aos médicos tratarem de seus pacientes Autonomia aos médicos tratarem de seus pacientes,  salvar 
vidas importa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não A invermectina e a hidroxicloroquina salvaram muitas vidas e 
devem ser usadas sim!!

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Respeitem as decisões dos médicos.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito boa
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Porque querem proibir o tratamento prevose da covid 
19 sendo que grande parte dos médicos tratam os 
pacientes e resolvem ? Qual o motivo de proibição do 
tratamento precosse?

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Gostaria que fosse liberado para que o sus possa tratar 
os pacientes de covid-19 com medicamentos que todos 
já conhecemos.  

Que os médicos fiquem proibidos de não rejeitarem os 
medicamentos na prevenção Ivermectina, Azitromicina, 
Hidroxicloroquina , vitamina D zinco fazer a nebulização com 
a Hidroxicloroquina no soro fisiológico  e outros 
procedimentos que poderia ter evitado muitas mortes de 
pessoas inocentes ...

21/11/2021 Paciente Muito ruim
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Esta proposta deveria ser completamente retirada, 
cancelada e esquecida como mais um triste momento 
da medicina brasileira. Ler uma proposta como essa faz-
nos pensar que não há seriedade ou veracidade alguma 
nas determinações feitas por essa instituição. Onde está 
a menção a CENTENAS de estudos científicos sérios, 
revisados por pares, publicados somente nos últimos 
quase dois anos NO MUNDO TODO? Onde levou-se em 
consideração o parecer de milhares de médicos que 
salvaram milhões de pessoas fazendo uso justamente 
desses protocolos que ora vocês desprezam e 
condenam? Ficou evidente que vocês não ouviram - ou 
optaram por ignorar - as vozes de milhões de pessoas 
resgatadas da morte através de medicamentos usados 
há várias décadas e sem associação direta ou indireta 
com óbitos: algo que NINGUÉM pode afirmar ser 
verdade a respeito das injeções experimentais impostas 
às populações crédulas. Outros tantos, como eu e toda a 
família, além de amigos -incluindo crianças - fomos  
poupamos de infecção pelo simples uso profilatico de 
Ivermectina e Hidroxicloroquina sem NENHUM dano 
hepático, cardíaco ou de qualquer outra natureza, tudo 
isto constatado por exames médicos comprobatórios. 
Vocês estão levando em consideração esta nossa 
parcela da sociedade? Falam tanto em seguir a ciência… 
Podem provar cientificamente que as injeções 
experimentais são seguras e não causam qualquer tipo 
de reação adversa, como danos renais, hepáticos ou 
cardíacos? Ou óbitos? Não. Não podem. Mas ainda 
assim, vocês defendem o seu uso indiscriminado 
enquanto condenam o uso de drogas reposicionadas 
usadas há décadas. O que move vocês a agirem assim? A 
que interesses servem?, Lamentável. Lamentável. Onde 
está a discussão aberta e respeitosa entre profissionais 
da saúde que deveriam juntos buscar defender a 
verdadeira ciência? Onde antes na Medicina 
recomendou-se não tratar o paciente imediatamente 
com aquilo que se tem às mãos e que se sabe que 
FUNCIONA?  , Esta proposta dá-nos a certeza de que a 
população é tida toda como tola, ingênua e incapaz de 
pensar por si mesma. Esse tempo já passou. A 

Cancelem esta proposta, pelo bem do Brasil. 
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população está acordando. Se vocês desejam o respeito 
de profissionais da saúde e da população, terão a 
ombridade de removerem esta proposta insana e 
homicida. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que se permita o uso dos medicamentos, em uso 
atualmente no tratamento contra covid 19., De forma 
precoce, para evitar a forma mais grave da doença. , 
Medicamentos que são seguros e tem se mostrado 
eficazes.

O tratamento precoce tem salvado vidas, e os medicamentos 
têm autorização nos órgãos competentes, para uso algums a 
mais de 40 anos.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Cloroquina deve ser usada como tratamento assim que 
os sintomas surgirem. Tive amigos que morreram 
porque não agiram rápido com esse tratamento. 
Milhões de pessoas foram salvas porque foram tratadas 
precocemente com os medicamentos ora descartados 
nesse relatório, ao meu ver tendencioso. Minha esposa 
usou, minha filha usou e foram tratadas. Como 
precaução eu tbm usei. Mas o virus não encontrou 
espaço em mim. Glória a Deus por isso.

O Pais e o mundo precisam de respeito. As pessoas merecem 
respeito. O médico precisa ser um instrumento para salvação 
de vidas e, por isso, precisa de liberdade para aplicação do 
medicamento que tem ao seu dispor.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos trabalharem ..Precisamos dps 
medicamentos a covid tem tratamento Os 
medicamentos são extremamente necessários no SUS

Médicos pela vida já salvaram milhoes de pessoas com o 
tratamento precoce

21/11/2021 Paciente Muito boa

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu e meus familiares fizemos  tratamento precoce por 
isto não  precisamos de  hospitalização, desnecessário  e 
imprudente tirar um tratamento  que vem dando certo 
salvando vidas, se vocês  não  querem  ser responsáveis  
por mais mortes este tratamento  precoce  tem que ser 
liberado e deixar quem estudou medicina tratar os 
doentes.

Está  doença  tem tratamento.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu sou afavor da autonomia  médica, e ao tratamento 
precoce,  graças a ele minha avó se recuperou 
incrivelmente rápido da covid.    Eu uso ivermectina e 
tomo vitamina d e nunca peguei covid. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tive COVID e me curei com estes medicamentos. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim E uma vergonha querer proibir medicamentos que funcionam
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21/11/2021 Paciente Muito ruim Tomei ivermectina preventivamente e não tive nada. Tratamento salva vidas.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa 9 pessoas da minha família tiveram covid e tomaram 
medicação precoce e com a graça de Deus todos vivos e 
curados., Eu ,por ser da saúde e ter passado por um 
câncer em 2019 e feito tratamento quimio,radio e 
outros,após ser vacinada nunca mais tive saúde.Já senti 
na pele a falta de critérios,estou viva pela misericórdia 
de Deus.

Muita gente não teria morrido.Entrei na ala covid como 
acompanhante do meu pai e a realidade cruel criada no 
Brasil pelo medo matou muita gente, meu pai poderia ter 
morrido se eu não estivesse de acompanhante. A 
enfermagem não dá conta e médicos estão vendo q não são 

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Existem centenas de estudos comprovando a eficácia da 
ivermectina, da hidroxicloroquina e de outros 
medicamentos. Desde o início da pandemia estou 
tomando chá de quina, e nunca precisei sequer fazer 
teste para covid. Cada um tem o direito de ser tratado 
com o medicamento que preferir!

É um absurdo obrigar as pessoas a tomar vacinas 
experimentais!

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tudo que for necessário e que seja benéfico para a 
saúde da população, sem que venha trazer desconforto 
ou constrangimento, que seja bem vindo...

Qualquer outro aspecto tem que interagir de acordo com o 
bem estar da saúde

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim gostaria de enfatizar sim o uso da Ivermectina, pois 
já se tem estudos inclusive randomizados que 
comprovam sim a eficacia contra esssa doença chinesa 
(COVID-19)

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Gostaria de parabeninar o trabalho do Conicet , , 

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento  Precoce  salva vidas Ivermectina, azitromicina e zinco.., Salvou minha mãe 

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Conforme artigos, a ivermectina (inibe a proteína S do vírus 
impedindo que este, entre dentro da célula e se replique), a 
hidroxicloroquina ( impede que o vírus entre no endossoma), 
a dexametasona ( inibe a IL6 diminuindo o processo 
inflamatório) e azitromicina ( antibiótico da classe dos 
macrolídeos que age nas células já infectadas) Os 
medicamentos se completam para o tratamento precoce e 
primário da Covid 19, restabelecendo a saúde deste e 
evitando que o paciente evolua para terceira fase e ir para 
entubação.
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21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Acho q os médicos devem ter liberdade para exercer 
suas profissões.

Fui curada da COVID-19 usando hidroxicloroquina, 
Ivermetina e Anitta. Se não fosse esses medicamentos não sei 
o que seria. Porque proibir o uso deles???

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Eu e minha família, mesmo os que já tiveram COVID e se 
trataram precocemente, tomamos Ivermectina de 30 em 
30 dias.

Alguns conhecidos ficaram em casa tomando dipirona, 
paracetamol. Acabaram internados com respirador, e 
conseguiram escapar da morte. Outros foram entubados, se 
salvaram, mas com sequelas. Infelizmente amigos foram à 
óbito. Atendimento e tratamento precoce é essencial e tem 
se mostrado eficaz na recuperação e cura do COVID

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sempre cuidamos de pacientes do Covid 19 com 
tratamentos preventivos e precoce com 100 % de 
sucesso. Isso precisar ser incluído nos procedimentos do 
SUS. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Todos os medicamentos prescritos como tratamento 
precoce ajudaram o mundo a conter um número maior de 
mortes. São medicamentos usados a longa data, acredito que 
seu uso sob orientações médicas não trazem danos à saúde. 
Deixar de tratar com estes medicamentos no princípio dos 
sintomas é com certeza um grande erro que leva a piora da 
quadro doença. Não acreditar em medicamentos usados a 
longo tempo, com muitas respostas positivas é errado? Certo 
é acreditar em uma ""vacina"" com 6 meses de pesquisa? "

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Esta proposta está tirando o direito do cidadão brasileiro de 
receber tratamento, estão retirando todos os remédios que 
auxiliam na recuperação do paciente, é um absurdo. 

21/11/2021 Paciente Muito ruim Que todos pudessem usar o tratamento preventivo. 
Tivessem principalmente liberdade de escolha.

Não 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Muitos familiares ficaram doentes e foram curados com 
ivermectina e esses outros remédios. , Proibir até  vit. D  
é  horrível....
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21/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salvou minha vida, negar isso, 
negar os diversos trabalhos científicos inclusive 
randomizados sobre os medicamentos reposicionados é 
literalmente correr para o precipício.

Não

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

21/11/2021 Empresa Muito ruim Nossos funcionários que tiveram COVID receberam o 
tratamento precoce, é inaceitável que simplesmente 
não queiram tratar a doença, que especialistas são 
esses?

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Me curei com o Kit COVID Como podem proibir tratamento que deu certo pra mim, 
esposo, filho e Nora???Se não  fosse por ele, estaríamos sem 
vida!!

21/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid, tomei os remédios do tratamento precoce. 
Hidroxicloroquina, ivermectina, vitamina D, 
Azitromicina, Zinco e vitamina C. Tive somente sintomas 
leves, não fui internada, fiquei muito bem em casa, e 
principalmente estou VIVA!

Deixem os médicos tratarem da Covid, utilizando o 
tratamento necessário para a cura, pois a Covid tem 
tratamento e cura. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Minha saúde concerne a mim,orientada pelo 
profissional de saúde de minha escolha.Este por sua vez 
deve ter liberdade de receitar medicações disponíveis 
no marcado brasileiro conforme o seu parecer e 
conhecimento.

Liberdade do médico e do paciente

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Drogas reposicionadas para o tratamento e prevenção 
da covid19 deverão ser disponibilizadas no SUS com 
acompanhamento médico e liberdade de decisão entre 
o médico e seu paciente 

Diretrizes brasileiras de tratamento para Covid 19 
apresentada tem evidente e vergonhoso viés ideológico que 
sacrifica o paciente na sua real chance de salvar- se com 
protocolos de baixo custo e acessíveis à população.

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim! Que sejam consultados os médicos que atuam com 
o tratamento precoce junto aos pacientes com COVID19 
acerca dos resultados positivos alcançados.

21/11/2021 Paciente Muito boa
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21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salvou a minha vida, a de meus 
familiares e muitas outras pessoas conhecidas.

21/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

21/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado com azitromicina,  e tamiflu, tive excelentes 
resultados,  vitamina D, chá de alho, suco de limão,  
vitamina C.

Deveria ser levado em conta as inúmeras experiências 
positivas,  como a utilização de ivermectina na faze inicial,  e 
anti coagulante, e hidroxicloroquina,  e na faze mais 
avançada utilização de azitromicina. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

21/11/2021 Paciente Muito ruim Médico x paciente é uma relação  de confiança, o tratamento 
tem que ser individualizado, eu me, Minha família tivemos 
Covid , fizemos o tratamento precoce com médico de 
confiança e fomos salvos sem sequelas. Querer podar ou 
controlar essa relação médico x paciente, é uma absurdo 
completo e só mostra a intenção deste órgão ao propor um 
absurdo desse que é aumentar as mortes e fazer acontecer o 
caus. Não misturem política com saúde., 

21/11/2021 Paciente Muito boa Faço o tratamento precoce direto a vacina A vacina é mortal uma fraude . Sim ao tratamento profilatico 
e precoce

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vocês não tem ideia do quanto o tratamento precoce 
salvou vidas. 

Deveria instruir o povo a procurar recurso ao sentir os 
sintomas e ser tratado urgente. Para não necessitar de 
hospital. 

21/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A decisão sobre tratamento é de competência do 
médico com aprovação do paciente

Não excluir a chance de sobrevivência

21/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu pai teve COVID, fez tratamento precoce e Graças a 
Deus venceu a doença ! Super contra o Que vcs querem 
fazer
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os medicamentos utilizados atualmente funcionam e as 
taxas de mortalidades só não são maiores por causa do 
uso. Já existe vários estudos que comprovam a eficácia 
das medicações, que além de resolver a enfermidade 
rápida e eficazmente, ainda tem um custo baixo para a 
população mais carente e ainda poderia ser fornecido 
gratuitamente pelo governo. Não vejo motivos 
científicos para não usá-los. Aqui na minha cidade vários 
pessoas que conheço se curaram com os remédios e eu 
cuidei de pessoas que se utilizaram dessas medicações! 
Portanto elas salvam vidas!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os pacientes devem ter o direito de resolver, 
juntamente com seus médicos, o tratamento ao qual 
serão submetidos. 

Essa proposta e absurda e contraria o exercício da medicina e 
até o juramento.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, minha esposa e meus dois filhos (31 e 35 anos ) , e 
vários amigos e conhecidos que pegamos COVID e 
tomamos o kit de tratamento precoce ( ivermectina, 
azitromicina, hidroxicloroquina) tivemos uma melhora 
muito rápida e significativa dos sintomas, após o início 
do uso do kit, em tratamento domiciliar, e após 3-4 dias 
praticamente sumiram todos os sintomas, com 
recuperação plena e sem sequelas. Por isso sou contra 
abolirem a indicação das drogas no tratamento da 
COVID 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Profissionais de saúde sempre tiveram autonomia para 
prescrever sem interferência de políticos ou estado, 
pelo bem da população e autonomia médica isso deve 
continuar 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir os medicamentos para o tratamento inicial da 
covid

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Ruim Não concordo na exclusão de remédios reconhecido e 
usados a muitos anos, inclusive em pets

Ligo após o carnaval de 2019, fiz uso de ivermectina e obtive 
sucesso
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem preceder o livre arbítrio permitindo 
assim as melhores condições para o tratamento que lhe 
convém!!!!

Porque ouvir somente os médicos que ditam interesses das 
indústrias e, ignoram os outros contrários.....

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Errado é tentar dificultar o tratamento onde salvou 
tantas pessoas 

Precisam responder como milhões de pessoas  sobreviveriam 
a essa doença sem evoluir pra forma inflamatória ou grave 
necessitando de atendimento hospitalar , Deixem os médicos 
trabalharem em paz 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Está mais do q comprovado que o tratamento precoce 
salva vidas. Pq essa proibição absurda?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim SALVEM VIDAS!!!!, As medicações salvam as vidas dos 
doentes de covid

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda doença deve ser tratada, não se pode abandonar o 
paciente a própria sorte, o tratamento é uma chance de vida, 
meus filhos pegaram e foram tratados e estão bem, assim 
como outras pessoas que conhecemos

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Drogas reposicionadas, sem efeitos colaterais, que já 
tem comprovação de sua eficácia contra o SARS-COV-2, 
DEVEM ser usadas!

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive covid e me curei com ivermectina, azitromicina e 
hidroxicloroquina 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Liberdade aos profissionais da área de saúde de 
prescreveram medicação que julgarem necessários para 
o tratamento da covid-19 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Eu fui salva, graças ao tratamento precoce, com 
hidrocxicloroquina, azitromicina e ivermectina. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem ter o livre árbitro para conceber o 
melhor tratamento que possa ser conveniente para cada 
paciente. 

Porque os médicos que se posicionam contrário, que sejam 
muitos não tem consideração na decisão final, somente os 
que apoiam as regras ditas pelas indústrias....

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não acho que os médicos devem ser punidos por 
escolher junto com o paciente o que considera a melhor 
forma de se tratar.

Eu e minha família usamos a 
ivermectina,azitromicina,ferro,vitamina D, e todos nós nos 
curamos rápido,  e muitas outras famílias que conheço, 
também foram tratadas e tiveram um ótimo resultado; não 
vejo sentido em punição. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos da liberação da Ivermectina para prevenção 
do covid e tratamento profilático . 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Deveria incluir proposta de utilização de medicamentos 
reposicionados para tratamento da COVID como 
ivermectina, azitromicina, zinco, vitamina D, 
anticoagulantes, dexametazona, etc.

Peguei COVID, me tratei com os medicamentos 
reposicionados ivermectina, azitromicina e vitamina D aos 
primeiros sintomas e fui curado.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Nada a acrescentar Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Acredito que todo.medicamento para tratamento  
preventivo do covid 19 deve ser liberado para a 
populacão de forma gratuita pelo  SUS.

Liberar gratuitamente os medicamentos para tratamento 
preventivo do COVID 19 e outras patologias, nas redes de 
saude publica.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive covid e me tratei com medicações 
reposicionadas e me curei. Acho o tratamento 
importante sim 

As vacinas seriam prevenção. Tratamento é que cura.
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Sou médica e respondo como paciente: é totalmente 
válido o tratamento com hidroxi- cloroquina, 
azitromicina e ivermectina que fiz uso e obtive sucesso 
comigo e administrando a outros pacientes. 

Absurdo o que estão fazendo, junto com indústria 
farmacêutica, contra os médicos sérios e aos leigos e a 
liberdade das pessoas de optarem com relação à tratamento 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Sou totalmente a favor do kit covid no tratamento para 
pessoas com covid no início da doença . Muita pessoas 
foram salvas com esses medicamentos 

A vacina é para tratamento preventivo . Ela não é eficiente e 
nem eficaz . São experimentais . Os medicamentos no caso ,a 
meu ver, são menos prejudiciais à saúde . Depois de uns dias 
já são eliminados do corpo. , A vacina não se sabe se poderão 
deixar sequelas e nunca serão eliminadas . Muitas pessoas 
que tomaram vacina contraíram a doença e morreram . , Se 
tivesse o tratamento inicial muitos poderiam ser salvos., Não 
se pode negar tratamento para qualquer doença . , Vacina é 
prevenção e não tratamento.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta é muito ruim, pois tira a autonomia 
médica.O que gera muita insegurança para o paciente

22/11/2021 Paciente Muito ruim O médico sempre teve liberdade de escolha sobre os 
medicamentos que irá usar!!!  Só pode ter alguma coisa 
muito ruim para quererem mudar isso

22/11/2021 Paciente Muito ruim Que seja preservada a liberdade dos médicos e pacientes em 
decidir o melhor tratamento.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir o tratamento Precoce. Que foi o q me salvou. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem decidir o que fazer com seus 
pacientes!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico e o paciente, de comum acordo,  devem ser 
respeitados  no direito de livre escolha da medicação a 
ser administrada ao paciente.

Vacinais experimentais, com resultados fatais sendo 
sistematicamente escamoteados por toda a pressão do lobby 
farmacêutico, violam o Codigo de Nuremberg.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Esta recomendação da Conitec é péssima! Porque 
muitos pacientes como eu  acometida pelo covid 19 
vencemos está maldita doença através do tratamento 
precoce com ivermectina entre outros da listagem ! Por 
isso com todo respeito não concordo com o estudo 
deste conselho ! Sou a favor do tratamento precoce ! 
Infelizmente estas vacinas sem estudos aprofundados 
estão  matando muita gente pelo mundo afora!  Em 
minha família foram vários óbitos por causa deste 
experimento ! NÃO SOMOS COBAIAS ! SOMOS SERES 
HUMANOS !!! 

Gostaria que todas as pessoas que fazem parte da Conitec 
revejam e revoguem esta recomendação de retirar os 
medicamentos em tela e sim tenham um pouco de caridade 
em seus corações e por favor, deixem os pobres se tratar com 
os medicamentos para o tratamento precoce (ivermectina, 
zinco etc..) que além de ser mais baratos o mais importante é 
que salvará vidas humanas !
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O que você achou desta proposta 
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Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Esse texto deveria ser rasgado por inteiro e jogado no 
lixo. Tratamento profilático funciona sim. Sou a prova 
viva disso. Ivermectina, zinco quelado, magnésio de 
Malato, vitamina D, dentre outros , previne e cura a 
covid 19 até em casos graves. Parem de matar as 
pessoas. Deixem os verdadeiros médicos salvar vidas!!! 
Tomo ivermectina a quase dois anos , depois que peguei 
a covid em abril, e até hoje não tive mais nada. Graças a 
minha imunidade natural e sim ao reforço da 
ivermectina e das vitaminas combinadas. As vacinas 
estão matando as pessoas de enfarto e AVC e vocês não 
fazem nada ! Repito: DEIXEM OS MEDICOS 
TRABALHAREM!!! 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheci diversas pessoas que se trataram sob supervisão 
médica de imunologistas, otorrinos, pneumologistas, 
intensivistas e clínicos gerais que prescreveram ivermectina, 
hidroxicloroquina, corticóides, vitaminda D3, zinco e tiveram 
plena e rápida recuperação da covid-19. Esse tratamento 
deve ser oferecido a todos da rede pública de saúde.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Milhares de pessoas foram tratadas com vários 
medicamentos citados e tiveram as vidas salvas, 
comprovadamente! O Conitec se tornou um órgão 
político O pior retiram medicamentos usados e não 
colocam nenhum outro no lugar. Isso é, querem que as 
pessoas morram sem assistência. Parece que esse órgão 
é formado só por burocratas que nunca colocaram a 
mão na massa, ou jamais trataram pacientes de Covid. 

Já que retiraram todos os medicamentos usados então 
coloquem outros no lugar. O que irão fazer pra salvar vidas? 
Politizaram, não aguentaram pressão política dos 
negacionistas! 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não ao carnaval!
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
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Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Médicos TEM AUTONOMIA e é sabido,  provado e 
comprovado, inclusive por mim que fiz uso dele, que o 
PROTOCOLO administrado pelos MÉDICOS, foram de 
fato responsáveis por MILHÕES DE VIDAS SALVAS, por 
todo o Planeta., Muito nos honram os MÉDICOS que 
exercem seus ofícios/sacerdócio, comprometidos com 
seus pacientes, com a saúde e a vida e não com a Big 
Pharma, é do consenso geral que MILHARES DE VIDAS 
poderiam ter sido salvas se não fosse a GANÂNCIA, 
OMISSÃO E MEDO de ""profissionais"" que podiam ter 
feito a diferença e curado essas pessoas, mas preferiram 
perseguir e coagir quem ""ousasse"" salvar e curar 
pacientes. , Portanto, NÃO COMETAM novamente esse 
CRIME DE OUSAR PERSEGUIR OU PROIBIR O 
TRATAMENTO profilático ou precoce, a resposta do 
povo será na justa medida da canalhice do órgão, 
entidade ou de quem se atrever e ousar NEGAR O 
TRATAMENTO ao povo!, Nos, o povo já deixamos de ser 
platéia, acordamos e eu sinceramente espero que vocês 
já tenham percebido isso."

Gostaria de EXIGIR o respeito aos MÉDICOS que NÃO SÃO 
LACAIOS do sistema e nem da Big Pharma e que de forma 
hercúlea lutaram e salvaram MILHÕES DE VIDAS!, Não sejam 
COVARDES e se posicionem ao lado da VERDADE, da VIDA, do 
BEM, do POVO e principalmente da MEDICINA, quando 
exercida com ética e honra., Não nós queiram seus inimigos, 
pois já sabemos como lutar contra o mal.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Não. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O brasileiro está sabendo o que salva realmente é o 
tratamento precoce.

A invermectina, hidroxicloroquina salvam com certeza logo 
nos primeiros dias.

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim., Contraí covid19 na firma grave, fui tratada com 
medicamentos que vocês querem excluir das diretrizes 
de traranente  desta  peste desgraçada, não façam isto, 
foi graças a estes medicamentos: AZITROMICINA, 
IVERMECTINA, VITAMIVA D COM  ZINCO, COLCHICINA 
que consegui  me  me livrar  do Vírus., Lembrem -se:  
NEGAR paridade  de armas, ou NEGAR diversidade de 
tratanento  para os cidadãos acometidos por pestes em 
tempos de Pandemia, ocasiona crime de guerra,  
previsto na nossa Constituição Federal/88 com pena  
capital.

Sim,  dêem  publicidade  com os nomes dos médicos, 
infectologista que ofereceram a proposta de negação das 
medicações para  o tratamento precoce desta peste  
desgraçada  chamada covid19!
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Considero importante reposicionar alguns 
medicamentos para o tratamento dessa doença., Por 
exemplo Ivermectina, Azitromicina, Hidroxicloroquina e 
outros.

Minha colega teve a doença em março de 2020 e ficou em 
casa até sentir falta de ar, chegou a cair na rua enquanto ia 
ao médico., Foi tratada com Ivermectina, hidroxicloroquina, 
azitromicina e outro medicamento que não me recordo e 
está muito bem.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Vcs querem proibir tratamento para o Covid, quando eu 
e milhares de infectados fizemos tratamento e nosso 
quadro ficou sob comtrole.

Existem milhões de Brasileiros como eu e varios conhecidos 
que fizemos o tratamento imediato com remedios  logo 
surgiram os sintomas de Covid e saímos da fase infecciosa 
graças ao tratamento. Genocidio é deixar as pessoas sem 
tratamento para serem intubadas ,  e ainda aumentar os 
gastos do SUS. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Usei tudo que foi descrito, com a indicação do meu 
médico e só tive melhoras desdo momento que tomei. 
Meus parentes e amigo próximos fizeram uso tbm e 
todos só tem elogios

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não vi o Conselho Federal de Medicina representado. 
Não vi também nenhuma preocupação com tratamento 
preventivo para se evitar a hospitalização. Tratamento 
Medicamentoso Ambulatorial? 

No início do ano contrai o vírus e tive acesso ao tratamento 
preventivo e não apresentei nenhum agravamento do meu 
quadro de saúde. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Essa nedida que foi apresentada pela Conitec e 
totalmente comprada pelas insdustrias farmacológicas, 
afinal quanto menos tratamento precoce ou cuidado 
com a imunidade melhor para as indústrias 
farmacológicas pois assim eles podem vender seus 
produtos para ""saude"" porem sempre visando as 
doenças."

No mínimo daqui 2 anos muita gente estára  com sequelas 
horríveis deste teste vacinal em massa que estamos 
passando, pois bem vamos ver as formigas caindo e o 
formigueiro  entrando em colapso.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos tem que ter o que sempre tiveram AUTÔNOMIA 
para trabalhar!Afinal estudaram anos e anos e fizeram 
juramento de tratar e salvar vidas .
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Com a retirada desses medicamentos só restará a morte no 
tubo. Custo a acreditar que seja esse o motivo macabro.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quero liberdade para os médicos!!!!!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Dizer que há incerteza sobre o benefício no tratamento 
ambulatorial da covid, sobretudo fase 1 (precoce), é 
ignorar os fatos científicos, é colocar outros interesses 
além dos direitos fundamentais do povo brasileiro como 
prioridade. Somente para citar a Ivermectina, os 
resultados robustos das meta-análises em andamento 
(https://ivmmeta.com/), com 66 estudos contemplados, 
serem totalmente ignorados remete ao grau de 
influência da politicagem nos órgãos técnicos. 
Infelizmente, o usuário do SUS é o mais prejudicado se 
essa barbaridade avançar.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, o protocolo preventivo e precoce salvou muitas 
vidas, inclusive  a minha. 

Meu marido se recusou a tomar qualquer medicamento,  
veio a óbito,  infelizmente.  

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e toda minha família tivemos COVID, e fizemos o 
tratamento precoce, com hidroxicloroquina, 
ivermectina, azitromicina, e anti coagulante, e eu ainda 
com Anita pois estava com 25% do pulmão 
comprometido de acordo com radiografia no dia do 
teste positivo, sou hipertenso, e melhoramos em 5 a 6 
dias, e conhecemos vários outros que fizeram o mesmo 
tratamento e melhoraram rapidamente, por isso não 
entendo qual a resistência em tratar os problemas que o 
COVID causa.

Uma medicina que  nem ao menos tenta evitar que os 
pacientes sejam internados que orienta que se fique 
esperando em casa até ficar sem ar, que ignora toda uma 
vida de que quanto antes devemos tratar  maior são as 
chances de cura, não e mais medicina, isso sim é 
charlatanismo.
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Dt. contrib. Contribuiu 
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O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Incluir que menos de 10% dos medicamentos no Brasil 
existe pesquisa nível A de evidência. , E sempre houve 
uso de medicamentos fora da prescrição da bula. E que 
já existe sim, um número enorme de estudos. 

Me marido (60 anos) e filho (15) tiveram, ambos tratados 
com ivermectina e azitromicina. Não tiveram nada grave, os 
únicos 2 amigos do meu marido que não tomaram os 
medicamentos faleceram. Os demais, que trataram todos 
evoluíram bem. O respeito a autonomia médica e 
fundamental. As vacinas (prevenção) também não estão 
comprovadas. Não tratar e a maior negligência 

22/11/2021 Paciente Muito ruim eu fui tratado com ivermectina, corticóide, vitamina D e 
zinco e sobrevivi ao COVID

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que o princípio de Hipócrates seja respeitado. Parece q 
foi analfabeto ou vendido que nega a Ivermectina e 
demais q salvam vidas de trocentas pessoas a nossa 
volta 

Já deu

22/11/2021 Paciente Muito ruim Utilizei os medicamentos mencionados no relatório e 
conheço outras várias pessoas que os utilizaram e 
tiveram sucesso no tratamento contra a Covid. A relação 
de confiança entre médico e paciente não deve ter a 
interferência de qualquer outra 
pessoa/órgão/grupo/instituição/comissão.

22/11/2021 Paciente Muito boa Já existem muitos estudos que comprovam o não 
agravamento da doença com essas medicações que 
querem proibir. E um crime não tratar a população. As 
cidades que tiveram o tratamento precoce comprovam 
que os internamentos e mortes foram bem menores. 

Tenho 60 anos e fiz  o tratamento com ivermectina, 
hidroxicloroquina e azitromicina e assim que comecei o 
tratamento já melhorei. Já colegas que não fizeram, 
faleceram 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Liberdade para os médicos tratarem seus pacientes. Liberdade para o paciente fazer suas escolhas de qual o 
melhor tratamento.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que haja liberdade dos médicos decidir qual a melhor 
abordagem para o paciente. 

Eu sou a favor da hidroxiclotoquina dos anticoagulantes e 
principalmente d A Ivermectina  como tratamento preventivo 
e profilatico. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Deve-se alterar essa proibição descabida dos médicos 
prescreverem o tratamento precoce. A autonomia do 
médico deve ser soberana, aliado a vontade do paciente.

Por que não se fala das milhares de vidas que foram salvas, 
graças a intervenção precoce com medicações, que embora 
na teoria não se tenha comprovação científica, mas na 
prática muito se viu a eficácia, para o tratamento da covid? 

22/11/2021 Paciente Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É sabido que o tratamento funciona.! Tempos estranhos!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa No momento não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É direito do paciente se te do escolha por um 
tratamento menos invasivo decidir com seu médico. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem ter liberdade de usar medicamentos 
reposicionados. Todos esses medicamentos são eficazes 
no tratamento. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas. Tratamento precoce salva vidas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A população pobre tem direito a receber tratamento  com 
drogas reposicionadas desde a fase viral. Especialmente se já 
há publicações que evidenciam eficácia. A decisão é paciente-
médico. Caso a caso. Mas tem que estar disponível!!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Azitromicina foi essencial para minha recuperação.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Impedir o tratamento precoce sem razoes cientificas é 
crime.

Crime contra a humanidade.

22/11/2021 Paciente Ruim Eu tive Covid, e estava vacinada. Fui tratada com 
bromexina, ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina. 
Melhora a olhos vistos. No oitavo dia, fiquei tão ansiosa, 
pois é o dia crítico, poderia piorar. O médico deu 
corticoide e colchicina. Fiquei zerada. Se n tivesse 
tratado estaria morta.

A doença covid 19 tem tratamento, tem de tratar no começo, 
c antiviral, antes q o vírus se replique e instale a doença. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim  Os médicos devem ter soberania em seus consultórios 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem ter liberdade de usar medicamentos 
reposicionados. Todos esses medicamentos são eficazes 
no tratamento. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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informação ao texto? Qual(is)
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

22/11/2021 Paciente Muito ruim Estou viva graças ao tratamento precoce que fiz quando 
tive covid. Meu médico prescreveu anticoagulante, além 
de antibiotico e hcq. Mesmo assim, tive 40% do pulmão 
comprometido. Fui tratada com três dias de cortisona 
comum (Meticorten). Não precisei ser internada, e 
fiquei curada. Sou grupo de risco, pois já tive parte do 
pulmão retirada por conta de um câncer. Tudo isso para 
dizer que é uma irresponsabilidade não se tratar 
pacientes com covid, desde a fase inicial. Tratamento 
salva vidas e diminui o número de internações!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurda

Página 1167 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de excluir a iniciativa da CONITEC, toda ela. Considero todo esse Movimento que impede os Médicos 
prescreverem tratamento contra a COVID-19 um ato 
Genocida e Eugenista, bem como tudo que está ligado às 
Vacinas produzidas às pressas, no cumprimento da. AGENDA 
2030 da ONU, que visa exterminar bilhões de vidas, e manter 
cativas as sobreviventes, totalmente subservientes à sua 
causa. Tal é um ato criminoso, anti cristão e fere o princípio 
das Liberdades Individuais. Eu tive parentes, totalmente 
saudáveis que só contraíram a COVID-19 após a segunda 
dose de vacinas e que, ao tentarem obter o tratamento 
precoce junto aos seus médicos, foram impedidos e, 
consequentemente, morreram, ao se apresentarem à 
emergência, quando ele estão avançado da doença, dias 
depois, quando tiveram que ser entubados e morreram nas 
mãos nefandas do sistema de saúde. Só em uma das células 
familiares, foram um casal e a filha, em menos de um ano, 
deixando outros 2 órfãos e netos, desolados e 
desesperançados, totalmente descrentes da Ciência, do 
Mundo e da Humanidade. Em outras células, tive familiares 
igualmente saudáveis, que já haviam contraído a doença, 
foram curados, e ao submeterem às Vacinas, voltaram a 
contrair, desta vez, de variantes, e também morreram. 
Portanto, o tratamento precoce, por enquanto, para pelo 
menos os próximos 4 anos, permanece sendo o único modo 
de obter a cura. Impedir os médicos de exercerem sua ciência 
e salvarem seus pacientes já aos primeiros sintomas, é um 
gesto flagrante de genocídio, para favorecer tão aumente a 
Indústria Farmacêutica e à Nova Ordem Mundial.

22/11/2021 Paciente Regular Não Gostaria que vocês fizessem o melhor para o ser humano 
com compaixão. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A liberdade do tratamento cabe unicamente ao médico 
que esta atendendo o paciente, sem interferências de 
burocratas, políticos, jornalistas ou qualquer outros 
atores que possam interferir e/ou conspurcar tal relação.

Este debate sobre o tratamento precoce e preventivo vem 
sendo interditado por interesses políticos, ideológicos e 
econômicos. Será que somente essa doença não permite 
tratamento?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Gostaria de informar que faço profilaxia e nunca peguei 
covid 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Como vcs se acham no direito de tirar o direito de 
escolha das pessoas de fazer o tratamento precoce 
contra covid?, Quem vcs pensam q são!, Tratamento 
precoce salva vidas!, Mas pelo jeito isso vcs não 
querem!!!

Vcs não tem o direito de proibir medicamentos q salvam 
vidas contra covid!

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisa ser mantida a ivermectina, hidroxicloroquina, 
Anita, vitamina D, zinco para tratar covid

Absurdo retirar esses medicamentos reposicionados.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Salvem vidas. Que é uma insanidade negar tratamento ambulatórial . 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim N N

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Já tive covid em março deste ano, e me curei tomando 
as medicações off label!, É impressindivel que os 
médicos continuem receitando para salvar vidas!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Manter, dar continuidade à todas pesquisas a evitar a 
ida de pacientes a hospital. Tratamento precoce 
antivírus....Está dando bons resultados, porquê parar?

Deixem a política de lado. Mantenham apenas a 
ciência....Apenas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Durante a pandemia médicos lutaram com as 
medicações como prevenção e deu certo. Espero que 
não interfiram na decisão de continuar com o 
tratamento. 

Durante quase 2 anos evito a covid com uso da ivermectina e 
não tive essa doença. 

22/11/2021 Paciente Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O SUS deveria oferecer todas as medicações para 
tratamento da covid em todas as fases: inicial, 
inflamatória,fases graves, até que consiga salvar o 
paciente.  Assim como em qualquer enfermidade toda 
medicação que possa ser útil para tratamento .

Todo médico deveria honrar seu juramento de formatura.  
Todo médico deveria orientar os pacientes a usarem sempre 
a medicação de prevenção para que menos pessoas sejam 
internadas e tenham esta doença que pode ser evitada qdo 
tratada por médicos honestos e dignos. .
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e mais 12 pessoas da minha família tivemos COVID 
19. Todos nós fomos tratados com ivermectina, 
azitromicina, antiinflamatórios, analgésicos e 
antitérmicos. Apenas minha mãe, com 87 anos na 
ocasião, tomou também anticoagulante. Ela, já havia 
sido vacinada com 2 doses, assim como mais 4 pessoas  
O restante de nós, 8 pessoas não havíamos sido 
vacinados. Do total de 13 pessoas, apenas 1 foi 
hospitalizado, por ser muito obeso.

Gostaria que os médicos tivessem o poder de receitar 
quaisquer medicamentos que achassem necessário para seus 
pacientes, segundo suas próprias observações, conhecimento 
em concordância com os pacientes. Cabe a eles, médicos, a 
decisão do que é melhor para não causar danos e provocar a 
recuperação/cura das pessoas que tratam, com toda 
liberdade.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu fui curada com tratamento precoce É um desumano impedir o tratamento precoce. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A pessoa infectada precisa de anti viral imediatamente ! 
Existem mais de 14 em uso e surtindo excelentes 
resultados, aprovados pelos órgãos responsáveis ! 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sem dúvida, gostaria. Sim. A alteração devida é no sentido contrário àquele 
enunciado no texto: não se pode vetar a indicação para o 
tratamento ambulatorial da Covid-19 em fase inflamatória 
e/ou em fase viral com vistas a evitar perda de vidas.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Gostaria de expressar minha total incredulidade, pelo fato de 
um órgão público não indicar tratamento para a Covid19. 
Esses “especialistas” que recomendam não tratar uma 
doença, que tem tratamento, são cientistas de verdade????  
Então, por analogia,  se não se pode tratar essa, daqui a 
pouco não trataremos mais nenhuma outra???? Iremos 
todos voltar ao tempo das curandeiras e rezadeiras do bairro 
???? E o que falar da Aids então!!! 

22/11/2021 Paciente Regular Não Não

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Proibir ou não recomendar o tratamento precoce, DE 
QUALQUER DOENÇA, é uma irresponsabilidade absurda. 

Minha família, incluindo pessoas do grupo de risco, ninguém 
precisou de hospitalização. Só sintomas leves ou 
assintomáticos. Graças a profilaxia com vitaminas. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, gostaria que fosse incluído o tratamento precosse 
da doença na fase viral e inflamatória para evitar 
entubação de pessoas na UTI.

Que fosse divulgado amplamente o tratamento precosse nas 
redes sociais

Página 1170 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acredito que cada médico deverá ter a possibilidade de 
decidir qual tratamento aplicar .

Acho que esse grupo de cientistas não estão levando em 
consideração as características locais , a diversidade dos 
pacientes e acreditam erroneamente que parâmetros de 
saúde e de tratamento devem partir de um critério único.Nao 
levam em conta a diversidade dos organismos humanos , 
suas diferentes formas de reagir a doença e a diversidade das 
regiões em que esse organismos humanos vivem.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A proposta final deste documento, precisa contemplar 
um espectro maior de possibilidades, afim de 
desenvolver protocolos e medicamentos que previnam e 
também tratem a covid19., Gostaria que o protocolo 
final para o combate da covid19, contemple a profilaxia 
com vacinação em massa e o desenvolvimento de 
práticas e medicamentos que tratem o paciente e 
promovam a cura da doença.

 O médico precisa ser o responsável absoluto pelo 
tratamento do paciente, observando e respeitando a ética da 
medicina., O paciente ou o responsável por este, tem o 
direito de decidir, juntamente com seu médico, sobre os 
melhores procedimentos  e recursos, para lhe preservarem a 
vida e a saúde., 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Paciente Ruim Eu tive covid e foi fundamental o tratamento em todas 
as fases

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que fosse solicitada a compra e também a 
aprovação do uso de medicamentos para o tratamento 
precoce da Covid 19 tratamento que deverá ser decidido 
pelo médico em acordo com o paciente tratamento esse 
que já vem sendo usado com sucesso desde o início da 
pandemia.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deixem os médicos tratarem a doença e salvarem vidas. 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa  NÃO NÃO 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Temos milhares de vida salvas com o tratamento precoce 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quero tratamento específico de covid no SUS Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É um absurdo não recomendar intervenção 
medicamentosa no enfrentamento à COVID-19. Já 
conhecemos a doença e temos como intervir 
acertadamente, reduzindo a morbimortalidade, seja na 
fase viral ou inflamada da doença com antivirais, 
antiandrogênicos, corticoide e anticoagulantes, cada um 
com recomendação de introdução específica de acordo 
com a fase da doença.

Não.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de alterar tudo, pois se hoje meu marido está 
vivo foi graças ao tratamento com ivermectina, aspirina, 
vitamina D e etc.

Coloquem a mão na consciência pois um dia a vida cobra.

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce e inicial salva vidas
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Me curei com esse tratamento,  estou super bem nem 
no pulmão chegou , matei logo no início,  com o 
tratamento inicial, é hoje meu igg,está nas alturas , não 
pego  e não transmito , imunidade natural , a melhor q 
tem , o resto é ficção 

Deixem a cargo do paciente com o médico esse é o correto 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Já existem dados com fatos onde população de uma 
cidade inteira foram tratadas precocemente com 
ivermectina, isso o presidente Bolsonaro tem 
conhecimento.

A vacina é uma droga experimental que está apresentando 
reações adversas e mortes. As empresas farmacêuticas estão 
promovendo a venda massiva junto ao governo com 
subornos, está droga não salva, é nociva!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento preventivo e precoce da COVID 19, não só 
previne como ameniza e trata os sintomas da doença. 
Eu, minha família, amigos e centenas de conhecidos 
fazemos uso da Ivermectina, desde junho de 2020. A 
maioria não se contaminou e quem, por ventura se 
contaminou( um percentual baixíssimo) passou pela 
doença de forma tranquila e sem absolutamente 
nenhuma intercorrência. 

O não uso do tratamento precoce e imediato, a meu ver é da 
maioria que me cerca, é um ATENTADO CONTRA A VIDA. UM 
GENOCÍDIO PROGRAMADO. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento profilatico é muito importante no 
combate à todas as doenças, e não é diferente com a 
covid

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Esse tratamento precoce salva vidas!!! Não se pode proibir o direito do médico de tratar o seu 
paciente. O tratamento precoce salva muitas vidas. Inclusive 
salvou a vida de meus amigos e familiares.

22/11/2021 Paciente Muito ruim O paciente deve ter preservado o seu direito de escolha. É uma vergonha qualquer órgão ou instituição pública querer 
proibir o tratamento de uma doença.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Todo tratamento usado precocemente para o Covid, no 
estado viral também, tiveram resultado, minha filha saiu do 
hospital já com os medicamentos e a doença não progrediu e 
hoje ela está  conosco, e já o pai dela recusando-se a tomar 
os mesmos medicamentos, a doença  evoluiu e precisou ficar 
internado com 82% do pulmão tomado quase vindo a óbito...
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento COVID-19 deverá continuar a ser  prerrogativa 
do médico, em consenso com seu paciente, pois o 
profissional médico tem o conhecimento e a prerrogativa de 
tratar o paciente, quanto mais cedo possível, melhor ainda 
de forma ambulatorial, para evitar complicações e possíveis 
internamentos. Vários trabalhos e a prática demonstraram a 
efetividade e eficácia de tratar individualmente, logo no 
início evitando evolução da doença, na grande maioria. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Utilizamos Ivermectina e outros medicamentos como 
tratamento preventivo contra Covid19 desde fevereiro 
de 2020, tanto quanto já remeti diversos kits para 
tratamento precoce para vários amigos e conhecido de 
várias partes do País onde esse tratamento estava 
proibido., 

 O tratamento preventivo e precoce tem ação positiva no 
corpo humano. , 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como to toda enfermidade o covid precisa ser tratado e até prevenido 
e somente o médico pode exercer o direito de medicar de 
acordo com a necessidade....

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberação imediata do tratamento precoce para o 
tratamento da covid 19.

Deixem os médicos fazerem o trabalho deles que é salvar 
vidas.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do tratamento. Nao Não,  entendi  acho que vocês querem matar a todos.

22/11/2021 Paciente Boa Fui tratado com inermectina Tive Covid e fui internado após 10 dias com febre e tosse seca 
e tratado com ivermectina, hidoxicloroquina, azitomicina e 
outros medicamentos, ou seja, com o kit covid. Com 5 dias fui 
recuperado. 

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vocês vão ignorar a ivermectina mesmo com essa 
quantidade de evidências abaixo? Vocês estão fazendo 
ciência e medicina ou comprando a narrativa da mídia 
ou outros interesses não republicanos? , , Ivermectin 
treatment for Covid is now supported by 113 studies, 73 
of which have been peer reviewed. This includes 63 
controlled trials with a total of 26,398 patients, and 31 
Randomized Controlled Trials. Here is a direct link to 51 
of them , , https://www.nature.com/articles/s41429-
021-00430-5, , 
https://iv.iiarjournals.org/content/34/5/3023.long, , 
https://www.frontiersin.org/articles/10.3389/fmicb.2020
.592908/full, , 
https://www.futuremedicine.com/doi/10.2217/fvl-2020-
0342, , https://doi.org/10.2217/fvl-2020-0342, , 
https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S016
7488911001145, , 
https://www.sciencedirect.com/science/article/abs/pii/S
0166354219307211?via%3Dihub, , 
https://link.springer.com/article/10.1007/s00210-020-
01902-5, , https://doi.org/10.1038/s41429-020-0336-z, , 
https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S016
6354220302011?via%3Dihub, , 
https://ascpt.onlinelibrary.wiley.com/doi/10.1002/cpt.1
909, , https://www.researchsquare.com/article/rs-
73308/v1, , https://doi.org/10.1038%2Fs41579-020-
00468-6, , https://www.pnas.org/content/112/30/9436, 
, https://doi.org/10.3389%2Ffmicb.2020.592908, , 
https://www.embopress.org/doi/full/10.1093/emboj/16.
23.7067, , 
https://academic.oup.com/jid/article/222/5/734/586044
2, , https://doi.org/10.1038%2Fs41418-020-00633-7, , 
https://journals.plos.org/plosone/article?id=10.1371/jou
rnal.pone.0168170, , https://www.cell.com/cell-host-
microbe/fulltext/S1931-3128(20)30290-0, , 
https://link.springer.com/article/10.1007%2Fs00011-
008-8007-8, , https://doi.org/10.1038/sigtrans.2017.23, 
, 
https://jeccr.biomedcentral.com/articles/10.1186/s1304
6-019-1251-7, , 
https://www.bmj.com/content/369/bmj.m1443, , 

Vamos analisar a ciência de verdade e não ter medo de 
encarar a verdade como ela é. Não tenham medo e ajudem o 
povo e não contribuam com essa matança.
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https://www.nejm.org/doi/10.1056/NEJMoa2015432, , 
https://www.journalofinfection.com/article/S0163-
4453(20)30234-6/fulltext, , 
https://www.frontiersin.org/articles/10.3389/fimmu.202
0.00827/full, , 
https://science.sciencemag.org/content/369/6504/718, 
, https://ann-
clinmicrob.biomedcentral.com/articles/10.1186/s12941-
020-00362-2, , 
https://pharmrev.aspetjournals.org/content/72/2/486, , 
https://journals.asm.org/doi/10.1128/JVI.01012-07, , 
https://www.nature.com/articles/s41418-020-00633-7, , 
https://doi.org/10.3390%2Fcancers11101527, , 
https://cancerres.aacrjournals.org/content/76/15/4457, 
, 
https://rupress.org/jgp/article/123/3/281/33850/Mecha
nism-of-Ivermectin-Facilitation-of-Human -P2X4 
https://www.frontiersin.org/articles/10.3389/fphar.2017
.00291/full, , 
https://www.jimmunol.org/content/200/3/1159, , 
https://molmed.biomedcentral.com/articles/10.1186/s1
0020-020-00172-4, , 
https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/29511601/, , 
https://www.thelancet.com/journals/laninf/article/PIIS1
473-3099(20)30293-0/fulltext, , 
https://onlinelibrary.wiley.com/doi/epdf/10.1111/j.1472
-8206.2009.00684.x, , 
https://doi.org/10.1007%2Fs00011-011-0307-8, , 
https://www.thelancet.com/journals/ebiom/article/PIIS2
352-3964(17)30376-6/fulltext, , 
https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/22417684/, , 
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC750216
0/, , 
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC760551
6/, , https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/27302166/, , 
https://link.springer.com/article/10.1007/s00210-020-
01902-5, , 
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC682685
3/, , 
https://papers.ssrn.com/sol3/papers.cfm?abstract_id=36
36557, , 
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https://www.embopress.org/doi/full/10.15252/emmm.2
02114122

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Manter o tratamento que hoje é realizado Não 

22/11/2021 Paciente Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não. Não.

22/11/2021 Paciente Ruim Me curei de covid tomando ivermectina, azitromicina, 
prednisona e Aerolin., Não fiquei internada porém cheguei a 
ficar quase sem falar pois ficava cansada quando falava. 
Fiquei doente 15 dias e acho que minha piora foi porque 
comi camarão, pois eu não sabia que estava com covid.

22/11/2021 Paciente Ruim Sim. O uso de medicações profiláticas foi essencial no 
combate à doença, dentro da minha casa. Onde residem 
2 adultos e 1 criança, todos testamos positivo, e não 
tivemos complicações com a Covid,  graças ao uso 
dessas medicações. 

Esse texto produzido pela Conitec, realmente consultou os 
médicos de todo o Brasil? Está completamente diferente da 
realidade.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não se faz necessário

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Com essa proposta você demonstram que a vida de um 
ser humano não vale nada. Vocês se comportam como 
quem receber incentivo para retirar das pessoas 
esperança e a vida.

Sim, me respondam quanto vale uma vida? A vacina não 
imuniza, logo será necessário remédios, se vocês aprovam 
essa proposta o que realmente querem? A morte.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Salvar a vida a humanidade

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Isto é muito ruim, pois mesmo com a vacina precisamos 
de medicamentos. 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Existem várias pessoas salvas pelo tratamento com essas 
medicações que a Conitec declarou ineficaz. Deveriam 
consultar médicos que estavam na linha de frente na 
pandemia. Eles têm muita informação e vivência sobre o 
tratamento com medicação adaptada.

Conheço várias pessoas que fizeram tratamento com essas 
medicações e não foram hospitalizadas. Como toda doença 
nova, temos que utilizar as medicações já existentes para 
tratar e evitar o agravamento da doença.

22/11/2021 Paciente Muito boa Tive covid 19, fui tratada com hidroxicloriquina,  
azitromicina zinco vitamina D, predisim na fase 
inflatoria,  a doença foi bem leve, não precisei de 
internação.  Não tive efeitos colaterais etc, .. estou 
ótima 

Aqui em Curitiba não estão medicando as pessoas com o 
tratamento inicial mandam a pessoa para casa com 
antitérmico somente, um absurdo. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho que a COVID tem sim que ser tratada ao primeiro sinal 
da doença e não ficar a espera do pior.

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurdo não fazer tratamento.

22/11/2021 Paciente Ruim Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. no mundo esse assunto deveria ser tratado como saúde 
publica global sem.politicagem pessoas que pensam em 
próximas eleições urubus de urnas carniceiras de pessoas 
inescrupulosas que criminalmente matariam a mãe ou sua 
própria família por votos que possam mantê-los no poder e 
dão as costas, pior ainda sem mantê-los digo os que votaram 
neles e outros sem pelo menos ter o básico necessário para 
sobreviver isso globalmente falando.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Minha solicitação  é de que todo o tratamento precoce 
para tratamento da COVID 19 permaneça em uso, uma 
vez que tem salvado milhares de vida.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim incluir todos os remedios possiveis para o 
tratamento:ivermectina,vitamina D,e todos os 
demais.que salvaram muitas pessoas que conheço. 
parem de fazer politicagem com este assunto

parem de fazer politica suja com este assunto, o brasileiro 
sabe das mentiras que estão tentando impor., o médico do 
Doria David up tomou o que?todo mundo conhece alguém 
que nega este tratamento e tomou os remedios escondido. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eliminar a proposta que proíbe o tratamento  da covid-
19  com medicamentos  alternativos.

Esta proposta fere a autonomia de atuação  laboral do 
médico.  Além  do mais viola a liberdade de escolha pelo 
tratamento  entre o paciente e o médico, bem como limita as 
possibilidades  de opção  no tratamento  da Covid-19. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vários parentes e amigos meus foram tratados em todas 
as fases da doença. A maioria são pessoas em torno ou 
acima dos 60 anos e alguns com comorbidades. , Os 
únicos 2 que resolveram ficar esperando, precisaram de 
internação e aí sim foram tratados. Ficamos apreensivos 
por eles. Os demais embora com sintomas agressivos 
não precisaram de internação, pois receberam 
tratamento.

Quem está lidando com o problema, em qualquer profissão, 
pode avaliar e decidir melhor o que fazer. Ainda mais quando 
se trata do corpo humano, complexo e diferente., Não sou 
médica, mas não vejo lógica nenhuma em querer tirar a 
autonomia do profissional que é responsável pelo paciente. , 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Temos todas as provas possíveis que o tratamento 
precoce é a melhor forma de salvar as pessoas com 
Covid 

A própria OMS já declarou sobre que o médico tem a 
autonomia de dar a necessária medicação ao paciente.
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Ao contrário  do que o texto diz, não  ter evidência  de 
eficácia  dos remédios citados , três deles eu usei e três 
membros da minha família  usaram. Ivermectina, 
azitromicina e Aspirina. Antes de contrair eu e minha 
família  usávamos vit D3, vit C e Zinco, somos 15 no 
convívio entre adultos e crianças,  tivemos 3 positivos, 
eu e meu marido isolados e tratados sem teste. Um 
integrante da família fez contra prova de teste negativo 
pelo sus em laboratório particular,  uma vez positivo foi 
tratado e repetido o teste, resultado saiu quando já 
estava curado. , Observação: na upa que nos atende 
somente um médico prescrevia tratamento,  para ter o 
tratamento meus filhos voltaram várias vezes na upa 
para ser atendido por ele no plantão.  Para não  ter 
represálias vou me abster de citar o nome mas rendo 
minha homenagem e agradecimento a esse profissional 
que não olhou para o tamanho do inimigos( políticos, 
imprensa, organizações,  fundações) na hora da guerra e 
salvou vidas, e melhor, a vida da minha família. Rendo 
minhas homenagens as famílias,  amigos e 
desconhecidos que perderam pessoas, aqui na minha 
casa,  vencemos o covid, mas sairemos todos doentes 
psicólogo e psiquiátrico dessa pandemia, e não veja  
esforços para esse futuro que já  é  presente 
preocupados com isso. Abaixo sigo com mais prejuízos 
causados por essa atrapalhada de políticos ( alguns e 
sabemos quem são) e a grande mídia.  Tudo por poder, 
se aproveitaram do momento, aterrorizaram o povo, 
dominaram parte deles,  enquanto muitos morriam  
comemoravam números de mortes e não de curados e 
sobreviventes. Agora, não  bastante querem proibir 
tratamento  de contaminados por covid? Eu uso 
remédio reposicionado para convulsão e trato síndrome 
pós traumática. E aí? Vão  proibir? 

Abaixo de Deus, com relação  a minha saúde sempre tive 
extrema confiança nos médicos, minha memória afetiva 
ainda faz relações  com o médico da família e minha 
sensação  de segurança. Eu não  confio mais na classe 
médica,  a política entrou para destruir a relação 
médicos/pacientes politizando um tratamento viável que 
benefíciou milhões de brasileiros. Partindo da quebra da 
confiança de boa parte de médicos que se recusaram ou 
temeram a punição  dessas classes, a  política, grande mídia, 
sindicatos, , fundações e organizações junto com a Corte 
Jurídica do Brasil,  ao tratar as pessoas doentes e 
desesperadas , eu sinto e vejo em minha família  e amigos,  
sintomas de doenças acompanhadas da recusa de consultar 
um profissional da saúde. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva vidas
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Regular

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Prevenir a doença e Tratar o paciente com 
medicamentos acessíveis acima  de tudo evitando 
progressão e piora da doença. , 

O uso de máscara é imprescindível diante de aglomeração 
principalmente.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, que seja decido pelo médico e pelo paciente o 
melhor tratamento e os medicamentos a serem usados 
no tratamento da covid, pois foi o tratamento precoce e 
os medicamentos, que são condenados, que salvaram 
minha vida e de minha filha, e de muitas pessoas que 
conheço, enquanto outros que não fizeram o 
tratamento precoce vieram a óbito, como  meu ex-
marido.

O tratamento precoce é  feito em todas as doenças, pq 
condenam ele na covid? Isso é no mínimo 
irresponsabilidade,  omissão e crueldade.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O uso de drogas reposicionadas para uso dela como 
antirretrovirais provada pelo seu modo de ação, 
corticóides, Anticoagulantes, antiinflamatórios que 
salvaram milhões de vidas é essencial. Quem deve 
decidir o que usar, é o médico com sua Autonomia, 
juntamente com o paciente. 

Respeito pela AUTONOMIA MÉDICA

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda ela, pois tanto os remédios quanto as vacinas não 
têm estudos completos.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Tive sintomas da covid dia o tratamento precoce e fui 
curado.

Realmente . A ivermectina e cloroquina são muito eficazes.

22/11/2021 Paciente Muito boa
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22/11/2021 Paciente Boa Fui tratado de Covid 19 no mes de Out 21. Com 
medicamentos precocemente nas fases viral, 
inflamatoria da doenca com exito e fui recupertado.nao 
sendo necessaro internacao hospitar

Sou de opiniao de disponibilizar ontratamento antecipado 
com os medicamentos indicados para todos os infectados 
antecipadamente, evitando complicações graves.

22/11/2021 Paciente Ruim Tratamento preventivo funciona, fui tratado juntamente 
com minha filha 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Considerar, estatisticamente, a cura da C-19 via 
tratamento precose.

Não impor diretrizes por conveniência política ou ideológica.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa O protocolo de medicamentos para o uso da covid 19 
salvam vidas! Isso já foi comprovado. Que essa lei seja 
aprovada....., ASSIM É ASSIM SERÁ!, 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Utilizei invermectina, hidroxicloroquina, azitromicina, 
zinco para tratar Covid 19  consegui uma recuperação 
muito rápida, sem qualquer efeito colateral. 

Utilizei invermectina, hidroxicloroquina, azitromicina, zinco 
para tratar Covid 19 e consegui uma recuperação muito 
rápida, sem qualquer efeito colateral. Conheço várias outras 
pessoas que fizeram o mesmo tratamento e estão vivas hoje. 
Conheço outras que, infelizmente, vieram a óbito por não 
terem realizado tratamento precoce, muitas delas depois de 
terem sido vacinadas. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Sou a favor de tratamento precoce

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce antes , experimento somente 
depois de aprovadas .

O tratamento precoce se faz necessário e indispensável, 
precisamos do tratamento antes da vacina , não podemos 
chegar a beira da morte pra depois se tratar . Revejam isso o 
Brasil vai parar pois o povo não aguenta mais a verdade 
sendo calada .

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim O médico precisa tratar e não só aguardar., É uma 
guerra, não temos garantias mas temos que lutar

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito boa
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22/11/2021 Paciente Boa Não Quero dizer que fiz o tratamento precoce no 1° dia de 
sintomas,  só tive 4 sintomas leves e estou aqui contado 
Vitória, realmente o tratamento precoce salva vidas, salvou a 
minha e de mais de 100 pessoas que conheço e que pegaram 
esse vírus. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fui positivado no exame de COVID e fui tratado com 
sucesso durante a aparição dos primeiros sintomas(ou 
seja, na fase inicial), sendo que situação semelhante eu 
visualizei com meus colegas de trabalho.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce tem eficácia. Qual o interesse em não continuar com o tratamento 
precoce que salva vidas?

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Aprovar o tratamento precoce contra covid, utilizando-
se medicamentos reposicionados

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não As pessoas podem ser enganadas por um tempo,  mas não 
por todo tempo!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce com vitaminas, ivermectina etc. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família tivemos COVID 19, fizemos o 
tratamento precoce e nos curamos sem necessidade 
hospitalar 

Os médicos devem ter autonomia para fazerem uso do 
tratamento que consideram benéficos. E o SUS deve dispor 
dos medicamentos necessários para esta finalidade.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Regularizar o tratamento de pacientes  com 
anticoagulantes, antiinflamatorios e ivernwctina

Soube de muitos e muitis casos de tratamento con os 
remedios citados acima , em tratamento doniciliar pois nao 
havua vaga em hispital, que obtiveram sucesso 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os membros do Conitec deveriam consultar a literatura 
especializada. Veriam quanto estudo há sobre a 
Ivermectina, por exemplo.

22/11/2021 Paciente Muito ruim NÃO NÃO 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce, salva vidas humanas. Ivermectina, cloroquina etc, exterminará com esse vírus 
Chinês, pelo amor de Deus, não nos impeça de viver.

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fere o direito e a liberdade do cidadão a adquirir o 
tratamento que preferir para a doença., 

Estamos numa democracia, portanto essa ação fere os 
direitos constitucionais da nossa livre escolha.

22/11/2021 Paciente Ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim COVID 19 tem tratamento sim. Quanto antes aparecem 
os sintomas devem iniciar o tratamento. Com todas as 
doenças que existem esse é o procedimento, quanto 
mais cedo tratar maior a chance de cura. Por com a 
COVID não pode?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha total de 18 pessoas tivemos covid, 17 com 
tratamento inicial, 2 precisaram de oxigenio,  1 obito, 
esse ficou em casa até sentir falta de ar.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir o tratamento precoce utilizando os 
medicamentos que tem sido recomendados por 
milhares de médicos que têm salvado milhões de 
pessoas em várias países do Mundo 

Precisamos que as pessoas sejam salvas com os tratamentos 
precoces em seus próprios domicílios, orientados pelos seus 
médicos de confiança,  sem  necessidade de internação 
hospitalar.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve ser tomada toda e qualquer ação que exista hoje 
pela ciência, para conter o avanço desse vírus o COVID-
19 e qualquer outra epidemia ou pandemia que venham 
a surgir, com a finalidade de cuidar e preservar a vida 
humana.

Que deixem a política com os políticos e a ciência com os 
cientistas, pesquisadores e suas aplicações para tratar 
manter a vida humana.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Como profissional de enfermagem e como mãe, 
observei e convivi e digo com certeza que o tratamento 
preventivo com Azitromicina, invermectina, 
hidroxicloroquina e anticoagulante cada um em sua 
devida fase da Covid19 foram essenciais para salvar as 
vidas!; Eu mesmo fiz tratamento preventivo com 
invermectina e até o momento não tive Covid19.

Temos que continuar com o tratamento precoce com as 
medicações que já estamos utilizando. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Nos, médicos brasileiros que lutamos diariamente pela vida 
dos pacientes, exigimos nosso direito constituído de livre 
prescrição (compartilhada pelos pacientes) das medicações 
que considerarmos benéficas! 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Isso é um total absurdo.  Inúmeras pessoas da minha 
família foram tratadas com medicações reposicionadas. 
Se não tivessem sido tratadas poderiam ter morrido. O q 
estão querendo fazer é um descaso. Parece que querem 
é que as pessoas morram mesmo.  Irresponsabilidade 
total.

Isso é um total absurdo.  Inúmeras pessoas da minha família 
foram tratadas com medicações reposicionadas. Se não 
tivessem sido tratadas poderiam ter morrido. O q estão 
querendo fazer é um descaso. Parece que querem é que as 
pessoas morram mesmo.  Irresponsabilidade total. , Obs: não 
consegui ter acesso a página 3/5. Estão pulando da página 2 
para a 4 direto. Por quê??

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deliberar sobre o tratamento precoce da covid 19.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deveria apoiar o uso do medicamento para prevenir e a 
solução imediata.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos devem ter autonomia para receitar o tratamento 
que achar melhor e que o paciente aceite!

22/11/2021 Paciente Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Existe tratamento precoce !, Porquê não usá-lo , se a 
intenção é de SALVAR VIDAS ??

Tive familiares e amigos curados com tratamento precoce! 
FATO 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Esse documento nao representa a verdade  quanto o 
tratamento efetivo medicamentoso da  covid 19 e seu 
enfrentamento. Ele exclui fármacos  basicos antivirais 
utilizados para outras doencas que contribui fortemente 
para o enfrentamento do virus da covid 19. Meus pais 
tiveram uma abordagem precoce no tratamento da 
covid, não necessitaram de internacao  e hoje não 
apresentam sequelas desse virus.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Com essa proposta parece que realmente o interesse é 
que a população venha morrer e mais rápido 

Isso é um descaso com a população

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Diante de um assunto de extrema importância, 
independentemente de qual doença nova for jamais se 
deve tirar do ser humano a possibilidade de se tratar, 
lembrando que vacina é prevenção e remédio é 
tratamento. Obs: a vacina da covid ainda é experimental 
e porque estão criminalizado toda e qualquer tentativa , 
experimento de se chegar a uma cura pelas medicações 
também?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento reposicionado faz parte da prática médica a 
muitos anos. É outra forma de integração destas práticas 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberação, e não só isso, incentivo também ao 
tratamento precoce, pois genocida é quem afirmou que 
só se deve procurar tratamento quando não puder mais 
respirar. Se esse país minimamente sério, o tal 
Mandetta estaria agora na cadeia. 

O que há por trás de proibições de tratamento precoce... 
Lockdown... Quem paga pra que essas sabotagens genocidas, 
autoritárias e fascistas sejam implementadas?? 

22/11/2021 Paciente Boa
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Ponto mais crítico da infeccao de covid, sao as 
microcoagulacoes.. nao recomendar anticoagulantes, 
pra quem fica em quarentena, é um absurdo.. os 
técnicos, deveriam estudar mais esta situacao…

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que sejam adotadas as diretrizes de tratamento 
sugeridas pela classe médica para as pessoas portadoras 
de covid 19

Nao tenho base

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estão impedindo os médicos de exercerem sua 
profissão. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu e minha família tivemos contato direto com pessoas 
com covid (empregada e amigos) e nós, que tomamos 
ivermectina a cada 4 meses, não contraímos o vírus, que 
tem sua eficácia comprovada em vários estudos 
divulgados inclusive pelo Pubmed. Proibir a indicação 
pelos médicos de ivermectina, vitamina d, zinco, 
corticoide, etc, é um verdadeiro crime contra a 
humanidade e qualquer um que apoiar isso deve pagar 
por esse ato criminoso! Aliás, todo esse mal que estão 
fazendo proibindo tratamento precoce e empurrando 
vacina experimental, inclusive pra crianças, um dia será 
pago, podem ter plena certeza disso, cada  que apoiou 
direta ou indiretamente pagará sua conta que não será 
suave.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Esse comitê não pode desconsiderar os milhões de 
pessoas salvas pelo tratamento.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Liberdade aos medicos e aos indivíduos em geral para 
exercerem sua cidadania. O tratamento precoce salva 
vidas. Muitos morreram por não ter tido acesso a ele

22/11/2021 Paciente Muito ruim Como pacientes (eu, esposa, filho e nora) recebemos o 
tratamento., Nossa recuperação foi excelente!,  
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sim. Tratamento prévio da Covid 19 que na prática 
funciona e preserva vidas.

Não consigo entender porque a comissão da conitec chegou 
a uma conclusão de não adotar o tratamento prévio da Covid.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço muitas pessoas que foram tratadas e recuperadas.

22/11/2021 Paciente Ruim Tratamento para covid Tive COVID e fiz o tratamento imediato,e não tive 
complicações.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Conitec tem que apoiar a ideia do tratanento.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Este relatório do CONITEC é de péssima qualidade 
técnica, principalmente nas ""Considerações finais"". O 
tratamento preventivo (precoce) tem sido efetivo na 
abordagem ambulatorial da CoViD-19, evitando 
internamento e milhões de mortes! Este documento é 
contrário aos resultados obtidos e pretende ser 
referência científica. Vê-se que esta Comissão não 
considerou os resultados das práticas médicas 
ambulatoriais que salvaram milhões de vidas durante a 
pandemia no Brasil e no mundo."

Este Relatório do CONITEC deve ser cancelado, pois é todo o 
contrário de uma referência séria para tratamento 
ambulatorial do paciente com CoViD-19 nas unidades da rede 
assistencial do SUS no Brasil.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Milhares de pessoas foram tratadas e salvas. O relatório 
da Conitec desprezou o formações relevantes
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Introdução da Ivermectina, Cloroquina, Azitromicina, 
vitaminas C, D, etc. Utilização do tratamento precoce.

Relato em família de casos da Copvid-19 em que foi 
ministrado o tratamento precoce, consequentemente a 
pronta recuperação da pessoa sem internação.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada no logo nos primeiros sinais de covid e não 
cheguei sequer a ser hospitalizada. 

Absurdo como vocês permitem que política interfira no bem 
maior que as pessoas possuem, saúde. Vocês fazem parte de 
um comitê que deve preservar a saúde. Que Deus lhes vó não 
conceda o que merecem.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Somente peço bom senso. Infelizmente o interesse economico e farmaceutico está 
passando dos limites e prejudicando milhares de pessoas e 
profissionais de saúde., 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Esse assunto pertence ao médico e ao paciente. A 
proposta fere a autonomia médica. Sugestão: 
deletar/retirar toda a proposta.

Autonomia Médica, harmonia, serenidade, sociedade livre da 
ganância.

22/11/2021 Paciente Ruim Sim ao tratamento precoce, ele salva vidas 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Utilizei Ivermectina para mim e minha família com muito 
sucesso

22/11/2021 Paciente Muito boa Fui tratado E curado da COVID-19 sem necessidade de 
internação hospitalar!

O Tratamento Imediato é a solução para a covid-19.

22/11/2021 Paciente Muito ruim O uso de medicamentos nas fases viral é inflamatória no 
tratamento é essencial para não internamento.

Tomei todos os medicamentos já disponíveis, tanto antes  é 
durante as fases da doença, nem sequer em médico precisei 
ir. Pessoas próximas que não fizeram uso dos mesmos 
precisaram de internação.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu meu, marido meus pais, outros familiares,  funcionários e 
amigos fizemos o tratamento pprecoce, os que precisaram 
internar ficou no máximo 3 dias e estão todos ótimos e 
salvos! , E sou a favor do tratamento precoce.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Excluir as recomendações fortes de contra-Indicacao de 
medicamentos anticoagulantes, de suplementos 
vitamínicos, de hidroxicloroquina e em especial de 
Ivermectina (dados de estudos recentes demonstram a 
eficácia de sua utilização no tratamento precoce da 
COVID-19)

O ATO MÉDICO deve ser soberano. O médico deve ter a 
liberdade de avaliar o paciente individualmente e, com base 
em seus conhecimentos, na literatura vigente e em sua 
experiência profissional determinar a melhor conduta a 
seguir. É mister lembrar que o diagnóstico precoce e a pronta 
intervenção constituem medidas amplamente utilizadas nos 
estágios primários da prevenção. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Antes de elaborar o texto os médicos que tratam os 
pacientes com COVID-19 deveriam dar seu parecer.

COVID-19 tem tratamento 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Ao contrário do afirmado, OS MEDICAMENTOS CITADOS 
TEM AJUDADO A TRATAR OS DOENTES POR COVID, 
exemplo: cidade de PORTO SEGURO.

O POVO BRASILEIRO NAO ACEITA ESSA PROPOSTA.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim o tratamento off label com os fármacos reposicionados 
se mostraram e cada vez mais se mostram eficazes no 
tratamento da Covid 19

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Vidas precisam ser salvas

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento da COVID deve ser imediato em qualquer fase, 
respeitando A AUTONOMIA MEDICA E A RELAÇÃO MÉDICO 
PACIENTE. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não . Tratamento Precose Salva Vidas.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Com a escassez de leitos disponiveis no Pais contra a 
Covid 19 , e ao atendimento de outras doenças e 
tratamento, proponho o tratamento precoce da Covid 
19  com medicamento antivirais para evitar 
complicações  ao paciente, evitando internações 

Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Toda minha família, quando estivemos com covid foi 
tratada com os remédios que está prestes a ser proibido 
o uso e ficamos bem. É preciso continuar usando esses 
medicamentos para salvar vidas!!

Toda minha família, quando estivemos com covid foi tratada 
com os remédios que está prestes a ser proibido o uso e 
ficamos bem. É preciso continuar usando esses 
medicamentos para salvar vidas!!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa É comum participar de pesquisas sem providências, isto 
é,  que não dão em nada. Esta seria uma delas?

"Por quê, diante dos excepcionais resultados no nosso País e 
no Exterior, diante de depoimentos de profissionais de 
saúde, de pacientes, de cuidadores, de familiares etc, 
informando sobre o sucesso do tratamento precoce, por que 
negar que ele seja feito ambulatorialmente? Esse 
negacionismo insano de indivíduos ""especialistas"" continua 
mesmo com tantas vidas preservadas? Isto é 
incompreensível. DEIXO REGISTRADO MINHA REPULSA à falta 
de amor às vidas."

22/11/2021 Paciente Muito ruim A escolha do tratamento a ser aplicado num paciente, diz 
respeito apenas ao médico e o paciente. Eles decidem o 
melhor caminho

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Com a proibição do uso dos medicamentos listrados, 
haverá aumento brusco nos casos graves da COVID-19, 
aumentando-se o volume de pessoas que necessitam de 
internamento inclusive de UTIs.

Vi, através de e experiência própria (minha e de mais 
familiares) que estes medicamentos são seguros e nos 
salvaram. Mesmo tendo eu já tomado as duas doses da 
vacina ainda assim sucumbi a doença. , Graças ao tratamento 
com a Ivermectina, hidroxicloroquina, colchicina, dentre 
outros, estamos todos bem e saudáveis prontos para 
contribuir a nação com nosso trabalho. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Remoção da contra-Indicacao de medicamentos para o 
tratamento precoce da COVID-19 como azitromicina, 
hidroxicloroquina, colchicina, vitamina D e 
principalmente ivermectina

Tive COVID em julho de 2021, associado a pneumonia, com 
comprometimento de 25% dos pulmões. Recebi tratamento 
ambulatorial com as medicações hidroxicloroquina, 
Ivermectina, azitromicina, corticoide oral e vitamina D. Me 
recuperei completamente sem a necessidade de 
hospitalização. Não creio que o desfecho teria sido o mesmo 
sem a medicação utilizada. 

22/11/2021 Paciente Muito boa Não Somente que minha família e eu, fomos tratados com o 
medicamento precoce e fomos curados da covid19. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa pesquisa é uma Essa pesquisa visa apenas dar suporte para uma conspiração 
que está em curso para destruir o país. Essa tal organização 
não governamental é uma piada de muito mal gosto. Não 
concordo com nenhuma consulta pública realizada por essa 
conspiração. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve incluir fármacos baratos

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade Direitos 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Vi muita gente ser salva com os medicamentos do 
tratamento precoce 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid e fui tratado c ivermectina, Azitromicina e 
corticoide, esses remédios salvaram minha vida.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Essa proposta do Conitec é péssima para a saúde dos 
pacientes vitimas do covid-19

O tratamento precoce com anticoagulantes está salvando 
vidas e deve continuar sendo receitado aos pacientes vitimas 
do covid-19

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa nao nao

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim permitir/incentivar tratamento preventivo e precoce 
para qualquer SARS, principalmente o COV 2 (cv 19) off 
label

nao

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Usei ivermectina e passei a Pandemia com muitas 
pessoas contaminadas a minha volta sem me infectar, 
pessoas da minha família contraíram e tomaram o kit e 
estão bem.

Sou a favor do kit 

22/11/2021 Paciente Muito boa Fui tratada com medicamentos precemente e concordo 
que continue sempre assim! Não tratar é decretar a 
morte do paciente. Respeitem a vida. 

"Quero tratamento precoce sempre em primeiro lugar. 
""Porque prevenir é melhor que remediar""! "

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acredito que estão indo contra todas as evidências 
possíveis fazendo isso. Pois o tratamento da Covid 
salvou muitas pessoas. Por exemplo o meu Pai, tomou a 
ivermectina, antibiótico, anticoagulante teve o pulmão 
60% comprometido. Mas mesmo assim não precisou ser 
entubado e se recuperou 100%... 

"Eu tive Covid em 2020, tomei a Ivermectina e fiz atividade 
física dentro de casa durante a quarenta para manter o meu 
pulmão fortalecido. Acredito que a campanha que vc 
DEVERIAM FAZER seria de obrigar as pessoas a fazerem 
atividade física constante. Pois eu tive a doença e não sentir 
nada a não ser ficar 4 dias sem ofato. Acredito que a 
sequência CORRETA É : 1° ""PREVENÇÃO"", 2° 
""TRATAMENTO"", 3° ""intervenção médica e vacinas"", , 
Vocês não dão o foco na principal solução para a melhora da 
SAÚDE do BRASIL"

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim apoio tratamento precoce apoio tratamento precoce

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce deve ser sempre aplicado Eu, vários amigos e familiares já tivemos Covid e fomos 
tratados precocemente com Invermectina, Hidroxicloroquina, 
e Azitromicina. Todos nós tivemos sucesso no tratamento 
precoce, não foi necessário internação hospitalar e não 
temos nenhuma sequela. Atualmente tenho anticorpos 
naturais e nunca mais testei positivo.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço muitas pessoas que se trataram com os 
medicamentos indicados por seus médicos e se curaram 
do covid 19. A decisão de tomar medicações em 
qualquer doença, deve ser do paciente. Se ele acredirar 
que Dipirona não funciona para seu caso e não quiser 
tomar, é decisão soberana. Se ele achar que deve buscar 
outro profissional, é decisão soberana. Se ele achar que 
deve tomar o que o médico indicar, é decisão soberana. 
É Inadmissível que com tantas evidências ainda queiram 
tomar medidas que só nos leva a crer que são 
intencionalmente homicidas. Não nos esqueçamos que 
a mesma janela pela qual irão jogar uns, chegará na sua 
casa também. Reflitam muito, por que ninguém está a 
salvo. 

Chega de tirania contra os médicos que estão tentando salvar 
vidas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce que me salvou:, , - Zinco Quelato 
240mg dia Durante 5 dias., , - Hidroxicloroquina 400mg , 
2 doses no primeiro dia , - Ivermectina 6mg 3 
comprimidos em dose única no primeiro dia., Do 2° ao 
5° dia uma vez ao dia. Depois do café da manhã., , - 
Azitromicina 500mg 1 vez ao dia. Horario diferente da 
Hidroxicloroquina. EX: Se tomar Hidroxicloroquina pela 
manhã tomar azitromicina a noite., , No termino do 
tratamento Estava me sentindo com início de sintomas 
de falta de ar, tratei com Predsim 40mg sendo 20mg no 
café da manhã e 20mg no jantar. Durante 10 dias. OBS: 
sempre após refeição., , Segui esse tratamento por 
minha conta e risco baseado nas experiência do Dr. 
Vladimir Zelenko com pacientes em Nova Iorque., , , 

Fiquei 2 meses sem paladar e olfato. No terceiro mês foi 
voltando aos poucos. Alguns problemas de memória. Tive 
Covid em Julho 2020. Hoje estou 100% não ficou nenhuma 
sequela.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Gostaria que o tratamento preventivo fosse administrado a 
toda a população obrigado

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Nao Tomei os medicamentos usei o protocolo orientado pelo 
médico e venci a covid. Não existia a vacina quando contrai a 
doença. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O tratamento ambulatorial da Covid foi realizado por 
milhares de médicos, no Brasil e no mundo, com 
resultados excelentes, com Farta documentação 
comprobatória. Precisamos aprovar esse tratamento. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem ter total liberdade p tratar seus 
pacientes como acharem melhor, para isso eles 
estudaram.

Liberdade p os médicos e pacientes.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim apoio tratamento precoce apoio tratamento precoce

22/11/2021 Paciente Muito ruim É um absurdo essa proposta.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quero que os medicamentos sejam incluídos no SUS 
para tratamento 

Temos muito tratamento com êxito no uso dos 
medicamentos 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Liberdade de tratamento de acordo com o médico. Divulgação de todos as alterações na mídia para que todos 
tenham acesso.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Retirada total da proposta,  visto que eu e muitos 
colegas temos respostas POSITIVAS no tratamento 
individual e acompanhamento dos nossos pacientes 
com covid 19.

As medicações mãos usadas  o Brasil e no mundo , devem 
continuar a ser oferecidas gratuitamente ao paciente SUS. 
Lembrando que temos um dos melhores índices de 
recuperação da covid 19 .

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sim. Ja existe muitos casos que de municípios vitoriosos 
com o tratamento precoce e de combate a covid19.

Ja foi mostrado que não se deve deixar para tratar o paciente 
depois que este atingir estado grave da doença.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim É  preciso acrescentar que o Sus permitirá  aos médicos, 
o estudo e a cura da covid 19. O Sus deve investir no 
estudo e cura.

O Sus deve servir ao povo brasileiro, com todo o esforço 
possível. Como vão deixar de estudar a covid? Ouçam o que 
os médicos, de mente limpa e boas intenções, indicam fazer.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Dar liberdade aos médicos e pacientes de escolherem o 
tratamento adequado. 

Já existem provas suficientes e estudos científicos em vários 
países que o Tratamento Alternativo para COVID é eficiente, 
evitando internações desnecessárias. Desvincular totalmente 
a saúde pública da política, pensar na vida e não em números 
para os governos acumularem rios de dinheiro para outros 
fins. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não No momento ainda não. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa doença precisa de despolitização. O ser humano 
precisa ser tratado desde o início da infecção do vírus, 
para a vida ser salva sem internação. 

Tratamento precoce é  o que salva, essa doença  têm 
tratamento. Deixem de politizar esse vírus maldito.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce, com ivermectina, vitamina D entre 
outros.

Por implicância e ideologia vcs querem impedir das pessoas 
se tratarem e assim virem a obito. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Essas diretrizes estão em desacordo com as evidências 
que demonstram que a maioria dos infectados que 
utilizaram esses medicamentos sobreviveram! Tenho 
casos na minha família!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de retirar completamente o texto sou a favor 
do sus, e que ele continue a fornecer a vacina

N

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Regular Deve ser assegurado ao profissional de saúde a total 
autonomia para adotar a estratégia de tratamento 
ambulatorial antiviral que considere eficaz ao caso de 
seu paciente.
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Estes medicamentos não recomendados para COVID19,  
ainda tem indicação específica. Cabe ao médico 
prescritor em concordância com o paciente o uso fora 
desta indicação.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Toda doença requer um tratamento, vocês querem impedir a 
possibilidade de tratamento para o Covid!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Sim , Mudança nas leis para bandidos e assassinos 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A doença deve ser tratada sim . Em cada fase com 
medicação necessária. Fui vacinada e peguei e precisei 
de medicação . Ela foi essencial!por isso sou a favor da 
medicação !

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid 19, detectada nos primeiros dias. Fui tratado 
com Azitromicina, Ivermectina e antibiótico. O único 
sintoma que tive foi a perda do olfato e do paladar. Fora 
isso, vida normal. Não contaminei nenhuma outra 
pessoa do convívio familiar.

22/11/2021 Paciente Boa

Página 1197 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sou completamente a favor do uso dos medicamentos 
precoces, visto que contrai a Covid19, fui tratado 
precocemente e consegui sobreviver... assim como o 
meu pai que tem 84 anos, foi acometido, fez uso de 
oxigênio por 16 dias em casa, fez o tratento precoce em 
casa, e foi curado da Covid19. Então o que se tem que 
fazer é permitir o tratentos, pois essa no momento é a 
única forma de salvar vidas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu faço uso de Ivermectina para tratamento da covid e 
sempre fiz para combater piolhos. Uma vergonha o que 
vcs estão fazendo com a população.  Vcs são os 
verdadeiros genocidas.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não sou a favor desta proposta, ela vai complicar a vida 
de muita gente que pode ser salva de maneira mais 
eficiente

Acredito no protocolo emergencial ele é eficiente

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Desejo que o protocolo para tratamento precoce da 
Covid19 seja incluído no texto., Muito obrigada 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Isto é muito ruim Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim Do ponto de vista científico está muito mal 
fundamentada. E ignora dúzias de meta análises em 
contrário.

22/11/2021 Paciente Muito ruim A autonomia médica e a decisão do paciente precisam 
ser respeitadas.

22/11/2021 Paciente Muito boa Fiz o tratamento e passei bem ao vírus. , Meu irmão não 
fez foi internado.
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Mudar o parecer para totalmente favorável. , Tive covid 
e tomei a maioria dessas medicações acompanhado por 
dois médicos. Na minha família entre primos ( várias 
idades, muitos acima de 45 anos) e tias ( 72 anos , 80 
anos ), Fomos tabelando quem teve, quem vez 
preventivo, quem vez inicial , quem não vez nada, 
usando algumas dessas medicações. De 18 membros 
que pegaram ( antes da vacina) da família 3 não fizeram 
nada, 1 seguiu normal ( essa mora nos EUA), 2 
hospitalizaram , 1 entubou por quase 20 dias, 1 ficou 
internada com oxigênio. Os 15 se recuperaram em casa. 
Eu tive minha oxigenação em 91, mas melhorei com 
acompanhamento médico , foram 28 dias para melhorar 
usando tratamento com esses medicamentos., , Não 
façam isso, imploro a vocês , eu percebi a melhora 
usando as medicações. Eu tive condições de ter médico 
e comprar medicações, não tirem isso dos mais pobres.

Não deixem a política, o financeiro seja qual for a a visão da 
análise, ouçam e vejam os inúmeros casos e estudos fora da 
bolha., Mas uma vez imploro por ajudarem aos mais pobres, 
rejeitando e convertendo em totalmente favorável ao uso 
dessas medicações. Salvem vidas!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Recomendação, no mínimo para a Ivermectina. Por 
suposto, se o medicamento é seguro, muitos usamos 
com excelentes resultados, como não se tem evidência 
suficiente para indicar seu uso? E os milhares que se 
curaram aqui e mundo afora? Óbvio que não deve ter 
sido somente pela Ivermectina, porém, se ajuda e é 
segura, qual a razão de não recomendar?

Tristeza não ver as outras referências científicas 
internacionais neste documento, com os sérios estudos sobre 
a Ivermectina. Tristeza não ver as recomendações para a 
alimentação saudável. Tristeza não ver a recomendação das 
vitaminas. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A experiencia de centenas de medicos que usam na 
pratica os medicamentos e tem resultados comprovados 
não levada em conta na decisão?

Esses medicamentos desoneram de forma significativa os 
gastos no SUS. Há varios estudos que comprovam a sua 
eficácia. É melhor voltarem os olhos para os medicamentos 
reposicionados a utilizarem outros em caracter experimental. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fui infectada pelo COVID 19 duas vezes. Na primeira, 
após consulta, não me foi prescrito qualquer tipo de 
tratamento e fiquei muito mal. Na segunda, fiz uso do 
“tratamento precoce” e me recuperei rapidamente. 
DETALHE: minha segunda infecção ocorreu um ano após 
a primeira e eu não tinha rastro de igg para combater a 
doença.
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22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que o Conitec reconheça a utilidade de drogas 
reposicionadas, como é o caso da budesonida, 
atualmente recomendada pela NIH.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce contra a Covid 19 existe e têm que 
ser utilizado!! 

Sim ao tratamento precoce no combate à pandemia. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Favor incluir a necessidade de tratamento precoce 
contra a Covid 19., Muito obrigado

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim A liberdade, autonomia do médico na avaliação do 
paciente e prescrição do tratamento, deve ser 
preservada.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É inadmissível que seja indicado qualquer tipo de 
terapia medicamentosa sem comprovação científica, 
através de estudos e evidências que baseiem tal 
indicação 

É inadmissível que seja indicado qualquer tipo de terapia 
medicamentosa sem comprovação científica, através de 
estudos e evidências que baseiem tal indicação 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tenho vários amigos que se curaram do COVID-19 
através do tratamento precoce 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Ruim A pessoa deve ter liberdade de escolha. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Um crime recomendar o não tratamento de uma doença!!

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Não consigo entender porque essa é a única doença que não 
se pode tratar precocemente! Soa bem claro como um crime 
contra o povo desta nação! Isso tem que acabar! Tratamento 
precoce já!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acredito que a doença ainda não é amplamente 
conhecida, então a forma que os médicos tem atingido 
melhores resultados é com o tratamento ambulatorial.

Conheço pessoas que sararam e não foram p UTI Graças ao 
tratamento

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A prescrição livre é um direito médico. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu fiz o tratamento precoce e fui o único da minha casa que 
não fui contaminado pela Covid

22/11/2021 Paciente Muito ruim Essa proposta é horrível,  sobrevivi graças ao tratamento 
precoce e aos milhares de médicos imbuídos em salvar 
vidas. 

Proposta deve ser retirada URGENTE da pauta. Isso é um erro 
absurdo .

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Minha experiencia é com a invermectina, remédio 
barato, que deveria ser fornecido caso haja suspeita de 
COVID. Foi e está sendo  utilizado por mim e meu 
esposo desde o início. Tivemos contato com pessoas 
com sintomas, frequentei emergência com minha mãe e 
fiquei, primeiro 15 dias e depois 1 mes acompanhando-a 
no hospital. Acredito que deve ser mantido o 
fornecimento desse medicamento.

Os recursos do SUS não estão sendo direcionados para evitar 
internação mas para compra de respiradores e equipamentos 
de segurança. Proporcionalmente, seria mais barato o 
tratamento precoce, ambulatorial, do que a internação. 
Deveriam rever a análise desses medicamentos com base nas 
experiências ocorridas no Brasil, onde a doença foi tratada 
ambulatorialmente, diminuindo as internações e não na 
experiencia externa, 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Proibir o uso de medicamentos q podem salvar vida é tão 
criminoso quanto coagir a população a injetar em seu 
organismo uma droga experimental q esta causando tantas 
mortes. Nuremberg 2.0 pra todos os genocidas q agem 
contra seu povo, a mando da Big Pharma. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É  um absurdo a interferência no trabalho e na 
autonomia de médicos que estão à frente no combate à 
covid, com sucesso nos tratamentos com remédios 
reposicionados.

A minha família teve a doença e os remédios reposicionados 
são uma benção!, Até hoje fazemos uso da ivermectina como 
profilático, sem nenhum problema de saúde como 
consequência!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho que vocês deveriam estar investigando e colhendo 
a quantidade de pessoas que foram salvas por médicos 
que tratam as pessoas com ética, sem outros 
interesses... deveriam estar elogiando esses médicos

Acho um absurdo o que está acontecendo no país.Os 
médicos devem ter a sua autonomia com relação as 
medicações prescritas para o paciente.Nunca houve esse tipo 
de interferência. Não Devemos deixar a política interferir na 
conduta médica. É um absurdo!!!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Qual o motivo de proibir tratamento contra a COVID. a 
morte das pessoas?

22/11/2021 Paciente Boa Se é consulta pública sobre a covid , deveriam haver 
questões sobre a mesma . 

Sim . Tive covid e fui medicada com ivermectina e meus 
sintomas só duraram 3 dias . 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa tentativa de impedir o tratamento é um absurdo.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Um absurdo o que vcs estão propondo; não tratar a 
COVID e pior punir os médicos que indicarem 
ivermectina, vitamina D, aspirina, zinco, corticoide, 
anticoagulante, entre outros, ficaram loucos? bando de 
mercenários!!!!

Um absurdo o que vcs estão propondo; não tratar a COVID e 
pior punir os médicos que indicarem ivermectina, vitamina D, 
aspirina, zinco, corticoide, anticoagulante, entre outros, 
ficaram loucos? bando de mercenários!!!!
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Nós, seres humanos, adoecemos e merecemos sermos 
cuidados e tratados com muito respeito e dignidade. 
Que os nossos médicos tenham a liberdade para 
exercerem, sem nenhuma interferência, essa profissão a 
qual fizeram um juramento em cumprir para SALVAREM 
VIDAS. Muito triste que por causa dessa PANDEMIA que 
estamos vivendo, muitos óbitos acontecendo,  médicos  
estão sendo cerceados em aplicarem o tratamento 
baseado em seus estudos e conhecimentos e, 
continuarem, salvando vidas. Eu fui salva da covid  
graças a Deus e graças aos médicos que trataram de 
mim com medicações, tratamento adequado e,  
principalmente, amor pela vida.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Os profissionais de saúde estão testando medicamentos 
que têm ajudado muito a combater os efeitos da covid e 
abandonar isso me parece temerário.

A experiência no dia a dia tem capacitado os profissionais a 
decidirem melhor sobre o  tratamento do que apenas os 
centros de pesquisa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui tratada pela Covid com Ivermectina e não precisei 
ser internada. Medicamento eficaz e seguro.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, eu e membros da minha família fomos tratados 
com alguns desses medicamentos após sermos 
positivados com covid e não precisamos de 
internamento e fomos curados.

Fomos acompanhados por um médico do SUS e acredito que 
todos os médicos estão livres para prescrevem aos seus 
pacientes um tratamento que vem dando resultados 
positivos e com vários estudos cientificamente comprovados

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento com esses medicamentos está salvando 
vidas, tenho amigos vivos devido a esses tratamentos 

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento da COVID salva vidas Após testar positivo, tratei com cortisona e anticoagulante, 
não tive sintomas graves e após 14 dias voltei a atividades 
normais.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Direito de escolha do paciente   e do médico sobre 
tratamento.

Falsa  de respeito  com humanidade e os verdadeiros 
cientista  

22/11/2021 Paciente Muito ruim Prevenção e cuidados imediatos são essenciais.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Nenhum órgão deveria interferir na autonomia médica e 
na relação médico-paciente.

Vários estudos apontam a eficácia do tratamento precoce 
com Ivermectina, Hidroxicloriquina e Vitamina D, entre 
outros. Porque não estão sendo considerados?

22/11/2021 Paciente Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Regular

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Existem mais de 67 países que aprovaram o tratamento 
imediato com referidos medicamentos que vocês apontam 
como de ""baixa eficacia"". Há necessidade urgente de rever 
a fonte de dados do conitec., Tenho vários amigos e 
familiares tratados que evoluíram muito bem e com rápida 
recuperação que se beneficiaram desse tipo de tratamento., , 
Recomendo o site https://c19early.com/  para 
acompanharem alguns dos 1.157 estudos que versam sobre 
referidos medicamentos., , "

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tentar retirar do Medico a liberdade de prescrição é um 
crime.

Nao

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce com hidroxicloroquina, 
antibióticos e zinco se mostra eficaz na maioria dos 
casos na fase ambulatórial. O tratamento preventivo 
com Ivermectina também se mostra eficaz na maioria 
dos casos relatados.

"A medicação dita ""precoce"" foi e continua sendo prescrita 
por milhares de médicos no país e tem salvado milhares de 
vidas. Portanto, deve ser incluída nas prescrições a serem 
adotadas pelo Ministério da Saúde."

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A independência médica tem que ser respeitada, 
médicos que salvaram vidas estão sendo perseguidos 
por quererem ajudar e não se dobrar ao sistema!!!!

Trabalho com APH e fiz uso profilático da ivermectina e 
correu tudo bem!!!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É imprescindível continuar com o tratamento precoce 
com invermectina,  hdc, zinco, vitamina D, etc.

Loucura do órgão sobre essa proposta

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha familia fomos tratados e curados da COVID 
19 por drogas reposicionadas (Ivermectina por 
exemplo), tratamento esse realizado de forma 
individual. Existe vasta literatura mundial demonstrando 
eficácia e segurança destas drogas, e que são mais de 
uma dezena de opções. Sugiro a esta Comissão que 
verifique esta vasta literatura e que consulte os muitos 
médicos que atuam desde o início desta pandemia aqui 
no Brasil na linha de frente, tratando e acompanhando 
seus pacientes individualmente, para que estas drogas 
reposicionadas possam ser incluidas no relatório que 
trata esta consulta pública, e passem a fazer parte do 
arsenal para o tratamento da COVID 19 na rede pública.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim incluir a permissão de uso de medicamentos 
reposicionados para tratamento do COVID-19.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todo médico deve decidir o tratamento a qualquer doença, 
desde que o paciente concorde.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como assim não preconizam o tratamento precoce para 
covid19? Estão por acaso querendo que morra mais 
gente desse modo?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento JÁ Sejam humanos

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico tem conhecimento e autonomia de indicar o 
tratamento adequado ao paciente.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Pais tratados com tratamento precoce, ele ficou com 
corpo ruim, mas uma semana estava bem, ela medicada 
com corticoide a partir do segundo, teve aumento da 
carga viral e chegou a ficar internada, mas sem ser 
entubada, corticoide alterou glicemia, ficou mais dias 
que o que precisaria pela glicemia, chegando nem casa, 
cortou corticoide, glicemia estabilizou 

No início dos sintomas, as medicações reposicionadas 
ajudam demais, muitas mortes poderiam ser evitadas se não 
fosse essa politização insana

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui tratada com anticoagulante desde o início da doença e 
foi o que me salvou.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A primeira vez errei ao dizer q era boa...quero modificar 
p muito ruim

Por muito ruim ..isso é não dar ao médico e paciente o 
direito de escolher...fui tts' c todas essas medicações..foi 
otimo
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Que o tratamento em fase inicial seja aplicado com 
medicamentos mesmo ainda em estudos, nacional ou 
internacional, e possa ser administrado respeitando 
dosagem segura e histórico de saúde do paciente 
quanto aos componentes do medicamento que será 
utilizado. Que o profissional tenha autonomia para a 
aplicação do tratamento e que seja comunicada ao 
paciente antes podendo esse ter junto ao profissional 
liberdade para discutir sobre a eficácia do tratamento e 
podendo também aceitar ou negar o mesmo de acordo 
com o que for discutido entre profissional e paciente 
e/ou familiares. Que se o paciente quiser optar por 
tratamento com, por exemplo, hidroxicloroquina e 
azitromicina que seja atendida a vontade do paciente 
desde que o mesmo seja orientado pelo profissional 
sobre a provável eficácia ou não do tratamento e se 
responsabilize pela sua escolha. A responsabilidade do 
profissional de saúde será orientar e aplicar o 
tratamento conforme vontade do paciente em dosagem 
segura e observando histórico de comorbidades do 
paciente, sendo também essa informada ao Ministério 
da Saúde e a órgãos competentes sempre para controle 
do que está sendo oferecido ao paciente para futuras 
orientações.

Para uma doença totalmente nova deve-se utilizar todo 
recurso de medicamentos possível. Se as vacinas podem ser 
aplicadas mesmo sendo experimentais para imunizar e 
muitas vezes até apresentando efeitos colaterais, onde 
alguns já são admitidos até pela Anvisa, pq remédios em 
caráter experimental ou estudo, desde que aplicadas em 
doses seguras, não podem ser utilizados para tratar quem já 
adoeceu para evitar agravante? Concordo que na fase mais 
grave da doença alguns medicamentos podem não mais fazer 
efeito e novos devem ser tentados e testados nessa fase 
sempre com o conhecimento do paciente e familiares, mas 
negar tratamento em fase inicial para justamente evitar 
agravamento é para mim omissão, dizer que não funciona 
não justifica não tentar pelo menos. A autonomia dos 
médicos na fase inicial deve ser respeitada pois o mesmo está 
enfrentando algo novo e deve utilizar meios conhecidos ou 
em estudo que estiverem a disposição para tentar salvar 
vidas sem repressão, ameaça ou fins ideológicos. Se um 
paciente quer tentar , por exemplo, hidroxicloroquina e 
azitromicina o médico não deve negar a vontade do paciente 
desde que o mesmo se responsabilize por ela e o médico a 
prescreva tendo a responsabilidade de dar as orientações 
quanto a provavel ou não eficácia e fazê-lo em dosagem 
segura. Ciência não é absoluta, a ciência legítima requer 
debate sempre e não aceitação de qualquer resultado que 
pode estar apenas atendendo interesses políticos. 

22/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não Eu e muitos amigos fomos “tratados” utilizando Ivermectina 
e vitaminas com excelentes resultados. Não permaneci em 
lockdown, fiz várias viagens durante 2020/21, fui exposto 
várias vezes ao vírus e não me infectei.
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Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Minha experiência com a invermectina, utilizado por 
mim com um preço acessível, tendo visto no meio de 
comunicação bons resultados na África, México, Porto 
Seguro e vários amigos que utilizam e não pegaram a 
COVID, tanto antes da vacina como após as duas doses 
da vacina. Atualmente sou totalmente vacinado. Não 
tem contra indicação se tomar-mos de acordo com a 
indicação do remédio/ bula. Faço uso da invermectina  
de três em três meses., , , 

Gostaria que a invermectina fosse distribuída à população 
como uma diminuição de pegar a COVID, por ser barato. Tive 
Contatos com pessoas contaminadas pela COVID, pela 
necessidade e não fui contaminado.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Incluir tratamento precoce, durante e pos covid 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Desde os primórdios da medicina todas as doenças 
foram tratadas preventivamente e precocemente a 
Covid 19 não pode ser diferente!!  

Participo de um grupo com mais de 80 pessoas. Praticamente 
todos pegaram a doença e fizeram tratamento precoce. 
Tivemos apenas uma morte e foi justamente de quem 
recusou o tratamento!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Os médicos precisam ter autonomia na indicação do melhor 
tratamento medicamentoso para a. Covid 19...
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir o tratamento profilatico com 
ivermectina.Permitir o tratamento precoce com as 
medicações que interferem na replicação,Que trata a 
coagulação e a fase inflamatória da 
doença.ivermectina,cloroquina,Azitromicina,anticoagula
nte e corticoide!

Desde março de 2020 eu e minha família usamos a 
ivermectina como profilatico.Sou cirurgião dentista,nunca 
parei meus atendimentos.Incusive já atendi pacientes com 
Covid-19 assintomáticos e confirmados.Jamais manifestamos 
a doença.Ha 15 dias minha secretaria do serviço público onde 
faço cirurgias odontológicas,testou positivo , contraiu a 
doença de um colega no posto de saude .Fui orientada a 
fazer o PCR.Assim procedi.Apos alguns dias(5)Fui ao hospital 
,preenchi uma ficha.Foi anotado que eu estava com febre,dor 
de cabeça.Tudo mentira.Queriam omitir a informação que 
dei ,Que uso ivermectina mensalmente em dose unica desde 
de março de 2020.Mas bati o pé e exigi que essa informação 
fosse registrada.Queriam me obrigar a ficar durante 2h numa 
sala cheia de pessoas com sintomas , que aguardavam o 
resultado dos seus testes.Me recusei .Retornei 2 h depois e o 
meu resultado foi NAO REAGENTE.Por que vcs cientistas 
estão nquerendo negar a verdade?Negar a chance de 
cura!Ponham a mao na consciencia!Temam a Deus!Pois vcs 
serao os responsaveis pelo bem ou pelo mal que vcs querem 
fazer a toda uma nação !!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce salvou a vida de parentes e amigos... 
Se não prejudica porque proibir?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurdo quererem proibir o tratamento preventivo 
e/ou o tratamento com os remédios que especialistas na 
área médica indicam.  A obrigação dos médicos é salvar 
vidas e não acabar com elas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tirar o tratamento contra Covid-19 é simplesmente não 
respeitar o direito a vida.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado com HCQ, Ivermectina e Azitromicina e 
minha melhora foi rápida e efetiva após o inicio do 
tratamento.

Existem vários estudo COMPROVANDO a eficiência da 
Ivermectina e HCQ e vocês querem PROIBIR ! Que absurdo é 
esse ?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Há muitas controvérsias sobre o assunto.  O tema foi 
extremamente politizado, inclusive com censura ao 
questionamento sadio. Não há consenso nem mesmo entre a 
classe médica. Mais estudos precisam ser incentivados e 
realizados de forma imparcial para emissão de uma 
recomendação normativa.
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Liberar medicamentos para tratamento imediato A elaboração deveria ouvir profissionais que utilizam 
tratamento

22/11/2021 Paciente Muito boa Todos medicamentos apresentados para combater a 
covid são excelentes.

Eu tomei, minha família tomou e ficamos curados e nos 
mantemos imunes com alguns deles que ainda fazemos uso.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Essas diretrizes NÃO PODEM IMPINGIR OU OBRIGAR OU 
SUGERIR QUE OS MÉDICOS USEM SOMENTE OS LIXOS 
DOS MEDICAMENTOS INIBIDORES DE PROTEASE QUE 
TÊM INÚMEROS EFEITOS COLATERAIS, NO 
TRATAMENTO DO COVID.E ALÉM DISSO, SEU USO FOI 
CONDENADO NA EUROPA.

Sou médica e NÃO USO ESTE TIPO INIBIDOR DE PROTEASE OU 
ANTITROVIRAL.VOU CONTINUAR USANDO OZÔNII, VITD, 
ZINCO E OUTROS.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa O médico tem que ter liberdade de tratar seu paciente 
como bem entender, esse é o ofício do médico. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem o médico medicar!!!! Deixem o médico cumprir o juramento dele na formatura!!!!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Quero informar que diz uso de vários medicamentos 
constantes no texto, sob orientação médica, e obtive 
excelente recuperação.

Sim, eu gostaria de mencionar que os médicos deveriam ter 
liberdade de cuidar de Deus doentes sem imposição de órgão 
burocrático.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva vidas, e proibir que pessoas 
se.tratem é desumano.

Eu e minha família, assim como milhares de brasileiros fomos 
bem.sucedidos tomando invermectina vitamina D, e não 
adianta dizer que não existe estudos a respeito sobre a 
eficácia da invermectina, por que até quem não é médico 
sabe que existe.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Os medicamentos apresentados como ""não fazem 
efeito no tratamento da covid "", são os medicamentos 
que salvaram muitas vidas, e precisam continuar com 
livre ascesso a população., Todos os medicamentos 
citados tiveram muita eficácia e portanto são eficazes no 
tratamento precoce contra o covid., Graças a estes 
medicamentos para tratamento precoce muitas pessoas 
estão muito bem, já os vacinados não temos o mesmo 
retorno., A vacina contra covid precisa ser ainda muito 
estudada, Não temos nada nítido sobre ela ainda. "

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor do uso das medicações que o conitec deseja 
excluir. 

Há inúmeros trabalhos científicos de valor já comprovando o 
benefício do uso de ivermectina, budesonida, 
hidroxicloroquina e outros na prevenção de internações e 
severidade de sintomas , assim como melhora e diminuição 
da morbidade quando usados adequadamente em doses e 
período da doença. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que a Dra. Lucy Kerr fosse convidada e tivesse o 
direito de apresentar de forma pública,  suas pesquisas 
sobre a Ivermectina.

Este relatório não levou em conta os estudos internacionais 
com a Ivermectina, segundo a Dra. Lucy Kerr.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que deixassem os médicos serem médicos. Não.
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22/11/2021 Paciente Muito boa Com várias comorbidades, não tive consequências por 
ter usado o tratamento precoce imediatamente. 

Todas as pessoas do meu conhecimento que usaram o 
tratamento precoce, csaíram rapidamente e muito bem do 
Covid-19

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Deveriam continuar fornecer os medicamentos tratamento 
precoce

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Queremos tratamento precosce Tratamento precoce salva

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim autonomia medica sempre autonomia entre o medico e o paciente

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Graças a ivermectina, vitamina D3 e zinco; hoje estou vivo e 
sem sequelas, após testado positivo para COVID -19.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não !!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Está mto bom o texto Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Médicos deveriam ter autonomia para tratar pacientes. 
Foram formados para isso e são capazes de 
desempenhar tal função. Muita arrogância de um órgão, 
mesmo que composto de pessoas capazes, amordaçar 
médicos, principalmente no que se diz respeito a uma 
doença nova e pouco conhecida. Ciência leva tempo.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

Página 1211 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Paciente Ruim Eu sou prova viva de que o tratamento precoce 
funciona, pois funciona em todos os meus familiares e 
amigos que utilizaram e ainda utilizam estão 
completamente saudáveis. Eu peguei o vírus, minha 
esposa também pegou e nos tratamos com azitromicina, 
hidroxocloroquina, *ivermectina( *uso mensal 
contínuo), vitaminas e boa alimentação. No meu caso e 
da minha família não houve reincidência de casos, 
exceto alguns que foram vacinados e voltaram a ter a 
COVID em casos mais complicado com internação.

As vacinas não são mais eficientes do que a imunização pós 
tratamento da doença, por isso sou contra a vacinação 
compulsória e geral nas faixas etárias.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Parar de controlar o que as pessoas querem consumir.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Confio nos médicos, deixem eles trabalharem... Interfere na autonomia do médico.

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Indicação clínica para os fármacos citados, a critério do 
profissional.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou totalmente contra

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Que seja permitido o tratamento precoce com 
ivermectina, zinco, vit D, anti coagulante

Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Utilizar o tratamento precoce, medicação antiviral, 
tratar fase inflamada, usar anticoagulante, Azitromicina, 
Ivermectina, entre outros, de acordo com a opinião 
médica. Com este documento do jeito que está, vocês 
estão indo contra à saúde das pessoas.

Meu pai e meu tio conseguiram curar do covid utilizando fez 
o tratamento precoce!

22/11/2021 Paciente Muito ruim "Coloquem os PREÇOS do tratamento com os 
medicamentos que ""FUNCIONAM"" segundo vcs."

"Expliquem com qual medicamento a India em um més 
consiguiu REDUZIR de 414.000 casos em 6 de Maio para 
86.000 em 7 de Junho. Não existe curva nesse caso, só um 
pico o que é impossível isso ser feito de forma natural. Em 6 
de Maio só tinham 2% de ""Imunizados""."

Página 1212 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Remédios preventivos devem ser administrados para 
salvar as vidas e não deixá-las morrer o qual vocês 
desejam :)

Porque essa busca desenfreada pela morte das pessoas? 
Estejam preparados que o melhor de Deus virá!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não permitir ou mesmo dificultar de alguma maneira o 
acesso a tratamentos hoje comprovados deve ser 
considerado crime!

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui tratado com hidroxicloroquina, azitromicina e 
zinco e em 3 dias estava otimo

Sou a favor do tratamento precoce

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Tratamento precoce sim Tratamento precoce sim

22/11/2021 Paciente Muito ruim A doença deve ser tratada precocemente e os 
medicamentos reposicionados para tal tem cumprido 
perfeitamente esse papel. 

Toda e qq doença que qdo começa-se com o tratamento 
mais cedo, muito maior a cura., Isso sempre foi consenso 
médico desde os primórdios da medicina. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Estabelecer o tratamento inicial como necessidade e 
obrigatoriedade para salvar vidas assim que se 
identifique os sintomas de contaminação. 

Para salvar mais vidas, será necessário DESPOLITIZAÇÃO o 
tema e dar TOTAL AUTONOMIA aos MÉDICOS para 
cumprirem seu juramento de salvar vidas conforme seus 
estudos  científicis apontarem. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É impossível não constatarmos claramente os resultados 
do tratamento, principalmente te precoce, que mudará 
a história de muitos municípios no Brasil inteiro
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Querem um genocídio, aprovando esta norma absurda 
de não tratar as pessoas infectadas. A minha família foi 
tratada com essa medicação que querem abolir e foi 
salva sem nenhuma complicação.  Deixem que os 
médicos e pacientes tomem a decisão de se tratarem ou 
não com essa medicação. Não  nos subvertam esse 
direito. Um absurdo inimaginável essa norma levantada 
por alguns em desfavor de todos.

A vida e a liberdade acima de tudo o que quer privá-las deste 
direito constitucional.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Deixar o médico e o paciente definirem a sua forma de 
tratamento sem ingerência externa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim 1. No último parágrafo é informado que o texto tem o apoio 
de sete associações médicas, mas não cita quais são elas. Na 
introdução estão relacionadas seis associações., 2. Parece-
nos ser uma recomendação absurda o não uso de fármacos 
antivirais no combate ao vírus pouco conhecido Sars-CoV-2, 
para o qual já possue mais de 16 estudos, pesquisas e meta 
análises, realizados por entidades científicas de renomes 
internacionais, revisado por pares, publicados em revista 
científicas internacionais de tradição.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É imprescindível o tratamento precoce contra a COVID. Eu 
tive e tratei precocemente, se não tivesse tratado teria 
internado.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Para mim a prevencao foi importante Não entendo achar que não fazer nada no começo seja 
melhor

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Péssima Já há estudos suficientes confirmando e comprovando os 
tratamentos tratamentos alternativos! Autonomia médica 
em primeiro lugar 
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22/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Gostaria de dizer que não temos informações nem 
trabalhos suficientes para tomarmos tal 
atitude/decisão… por isso acho prematuro definir o que 
usar ou não usar nos pacientes de COVID 19. O médico 
deve ter autonomia para decidir sobre o que usar. 

Acho que não deveríamos  defender com unhas e dentes a 
vacinação em massa de vacinas que ainda são 
experimentais…. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O parecer desconsidera completamente os medicamentos 
que foram usados em quase dois anos de pandemia para 
tratar milhões de pessoas. O parecer também desconsidera 
dezenas de pesquisas que demonstraram bons resultados 
destes medicamentos. O parecer também desconsidera o 
custo benefício tanto na melhora dos pacientes quanto no 
nos custos financeiros do tratamento.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

22/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos citados curam sim a covid . Esses órgãos  laboratórios  e fabricantes de remédios só 
estão interssados no dinheiro e não na saúde do povo. É uma 
vergonha

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor da autonomia do.medico resolver quais 
medicamentos devem ser ministados ao paciente sem 
censura 

Deixem os médicos exercerem sua.profissão

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Respeitem a autonomia do médico e a inteligência do 
paciente.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim a vacina tá matando
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas. , TODOS, sem exceção, 
que fizeram o uso dos medicamentos salvaram-se. , 
Apenas os “entubados” vieram a óbito. , Esta é minha 
vivência pessoal,  quando me deparei com várias 
pessoas adoentadas. 

Vocês  também estão querendo o extermínio populacional 
??   , Também estão cumprindo esta maligna agenda da NOM 
??  , Tenham vergonha e parem de aceitar ordens inaceitáveis 
!!!!! 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Como médica, não posso aceitar especialistas rejeitarem 
tratamento precoce em uma doença.  Negar isso é negar 
o direito à vida. Muitas vidas se perderam , quantas 
mais iremos perder? Vários médicos têm relatado 
sucesso no tratamento precoce. 

No futuro,  alguém vai ter que se responsabilizar pela diretriz 
errônea de não tratar precocemente

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Um absurdo misturar medicina com politicagem. E sabe 
bemmmmmmm que se trata de politicagem. 

Isso resume: Um absurdo misturar medicina com politicagem. 
E sabe bemmmmmmm que se trata de politicagem. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade aos médicos e pacientes 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento deverá ser iniciado IMEDIATAMENTE já no 
ambiente ambulatorial, mesmo sem o exame 
comprobatório, pois esperar sem tratamento, 
certamente irá causar mais mortes e inclusões em 
hospitais e UTIS.. Após chegada de resultados, 
solicitados pelo profissional da medicina, este confirma 
ou interrompe o tratamento decidindo o q será melhor 
pro paciente naquele momento.., Iniciar 
IMEDIATAMENTE O TRATAMENTO JÁ NA PRIMEIRA 
CONSULTA AMBULATORIAL OU CONSULTÓRIO...

"Idem resposta anterior e em favor do tratamento 
PRECOCE..., Sou ainda a favor de tratamento preventivo...e 
contrário à vacinação, pois estas pouco foram testadas e 
baixo índice de imunização e sem comprovação da eficácia 
conforme as próprias bulas de seus fabricantes inclusive se 
isentando de responsabilidades sobre qualquer efeito 
indesejado ou morte dos usuários...se tornando pra mim 
nada menos ou mais.., ""UMA PIADA"" de mau gosto, 
brincando com a vida alheia...!!!"
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como
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Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Sim Sou médico Reumatologista há 42 anos formado em 1975, e, 
desde o início da COVID, PROCUREI ME INTEIRAR SOBRE ESTE 
NOVO VIRUS. Depois de.muitos estudos conclui que existem 
fármacos que podem diminuir a quantidade e formação de 
vírus no corpo. Em especial a Ivermectina e a 
Hidtoxicloroquina. Esta última eu uso há mais de 40 anos nos 
meus pacientes devido às colagenoses. Antigamente usava a 
Difosfato de Cloroquina que é  mais tóxica à Retina e ao 
Fígado. Além destes dois medicamentos uso também 
Conchicina, AAS infantil, Prednisona em todos os casos. 
Existem outros medicamentos, mas variam de caso a caso. , 
Com isto, TODOS os meus pacientes, nesses 20 meses, não 
foram à óbito e nem foram pra respiradores, mesmo tendo 
comprometimento inflamatório pulmonar. Não tive casos de 
eventos trmboticos ou outros tipos. Não registrei os casos 
por falta de iniciativa, mas foram mais de uma centena. Vou 
continuar a minha prática exitosa pois assim fico tranquilo 
comigo mesmo e algo fiz, mesmo pouco, a melhorar a vida de 
que me pede auxílio., Obs: nunca deixei de usar Ivermectina 
profilatico quinzenal (1 compr por 30 kg) durante todo este 
período. , Caso seja ouvido, obrigado.

22/11/2021 Paciente Muito boa
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de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Paciente Muito ruim Contrai a Covid 19 e imediatamente após a confirmação 
da contaminação fiz uso de medicação com 
azitromicina, ivermetictina, hidroxicloroquina, zinco, 
anticoagulante, entre outros, atendendo à receita do 
meu médico. Apresentei sintomas leves da doença e me 
recuperei rapidamente, ao contrário de pessoas que 
contrairam o virus junto comigo. Não tenho dúvida 
alguma sobre a eficácia destes medicamentos para o 
combate à ação do virus, se administrados logo no início 
da contaminação. O importante é o diagnóstico preciso 
e precoce e a imediata ação do médico ba prescrição 
dos medicamentos em observância ao estado/condições 
do paciente. É um erro e uma irresponsabilidade retirar 
do médico a possibilidade do uso da medicação em 
referência. Eu entendo que milhares de mortes seriam 
evitadas se houvesse a orientação para o uso desses 
medicamentos em pacientes na fase inicial da Covid. 
Mais ainda, entendo também que as autoridades 
públicas que recomendaram a suspensão do seu uso 
deveriam ser responsabilizados pelas tais milhares de 
mortes.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz uso de ivermectina no período que tive covid com 
ótimos resultados 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acredito ser importante a liberdade de ação e escolha 
de medicamentos e tratamentos pelos profissionais de 
saúde junto com o paciente.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É simplesmente um absurda essa proposta. Impensável.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não esqueçam que ainda existe o tribunal de Nuremberg Opressão

22/11/2021 Paciente Ruim Fui tratado com Ivermectina, estou curado e quero que 
a Ivermectina continue tratando as pessoas infectadas.

Deixem os médicos Trabalharem em paz.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou totalmente contra a proposta que nega acesso e 
tratamento de uma doença que tem cura. Toda doença deve 
ser tratada precocemente e já há medicamentos 
comprovadamente eficazes no combate da doença. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não tratar a covid, não é somente omissão, é crime! 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Temos que tratar precocemente a COVID 19, Não faz o 
menor sentido não fazer isso, É um ato de total 
irresponsabilidade por parte deste comitê , O médico 
tem que ter liberdade juntamente com o paciente de 
decidir sobre isso 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Acredito que não devemos limitar a busca pela cura. , 
Ao retirar o termos ""COVID-19"" da proposta, qual 
seria o impacto para a sociedade?"

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Considero a abordagem medicamentosa  de extrema 
importância nos primeiros sintomas da COVID 19

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Tratamento precoce é o salva e evita internação! Só não vê 
quem não quer ou tem outros interesses! 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Votação pública Opiniões de muitos especialistas 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim -TODO MEDICO DEVE TER A LIBERDADE DE PRESCREVER 
O MEDICAMENTO CONFORME A NECESSIDADE DO SEU 
PACIENTE.

-TODO MEDICO DEVE TER A LIBERDADE DE PRESCREVER O 
MEDICAMENTO CONFORME A NECESSIDADE DO SEU 
PACIENTE.
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou médica e aqui opino como paciente que teve a doença 
COVID. Fiz tratamento precoce o qual fez-me recuperar bem 
mais rápido. Portanto,  condenar o tratamento precoce e os 
médicos que o prescrevem, é um ato criminoso. Espero que 
haja prudência nesse julgamento insano.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se o objetivo for que cada vez mais pessoas morram, 
parabéns, vcs estão no caminho certo.

Fica em casa até sentir falta de ar.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tendo tido a doença COVID-19 em março e setembro de 
2021 e sendo tratada com o kit Covid precoce por meu 
médico cardiologista. Atesto aqui a melhora inegavel 
que senti nestes 2 momentos das infecções pela doença. 
Usei 
Ivermectina+Hidroxicloroquina+Dexametazona+Xarelto+
Vit D +Zinco. Inclusive, estive com Dimero D aumentado 
e se não tivesse tomado o Xarelto talvez a coisa tivesse 
sido muito mais grave. Fui salva pelos medicamentos 
considerados precoces.

Acho que este comitê deveria observar os resultados sem 
politizar a doença.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento preventivo quando não cura, ameniza a 
intensidade da doença , 

Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O TRATAMENTO DA COVID, SEJA PRECOCE 
(PROFILÁTICO) OU CURATIVO É NECESSÁRIO SEMPRE, 
COM A UTILIZAÇÃO DE TODOS MEIOS EXISTENTES, COM 
VISTAS A SALVAR VIDAS.,  

Não.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autorizar o tratamento precoce contra covid19, 
utilizando medicamentos reposicionados

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pelo amor de Deus. Retirando medicamentos que 
competem ao médico e agora, desconsideram TUDO 
que é feito e deixa o paciente abandonado?

Sim. Deixem incluído os medicamentos que são prescritos 
pelos médicos. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que libertasse o tratamento precoce.  Toda 
minha família fez e estão bem,  ninguém foi internado , , 
Deixem os medicos salvarem vidas 

Tratamento precoce salva 
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É INADMISSÍVEL que se retire o tratamento off label e não off 
label da proposta, retirando a possibilidade de utilizar 
MEDICAMENTOS VARIADOS e que se adeque 
INDIVIDUALMENTE a cada paciente, TODOS os medicamentos 
DEVEM ser utilizados na TENTATIVA de CURA, e não somente 
um ENDEUZADO pela INDÚSTRIA FARMACÊUTICA, visando 
lucro MONOPOLIZADO, sem preocupação LEGÍTIMA com o 
PACIENTE.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID e recebi o tratamento precoce. Todos tem o 
direito de receber tratamento! 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Se pudesse, todo o texto! Quero aqui, penas relatar que possuo familiares que foram 
tratados com as medicações em questão e só não foram 
hospitalizados por que esses tratamentos puderam ser 
administrados em tempo. É um crime não permitir o 
tratamento a pacientes de COVID19 e criminalizar os médicos 
que apesar deter muito a perder, lutam pela manutenção da 
vida.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nós temos que ter o direito de tratar o doentes. A Covid 
tem tratamento.

Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos precisam de liberdade para curar seus pacientes Deixe os médicos livres

22/11/2021 Paciente Muito boa Que o , Brasil inteiro se manifeste Nao

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce , Tratamento viral, Tratamento na 
fase inflamatória 

Tomo ivermectina desde abril/2020., Tive COVID/19, fiquei 
internado por 3 dias, com corticoide, antiviral e etc. , Tratado 
por médicos com letra maiúscula.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É importante tratar a covid com os medicamentos já 
usados por muitos médicos

Acho irresponsabilidade não tratar a covid com 
medicamentos. Isso é feito com qualquer outra doença

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos TÊM que ter total autonomia para prescrever o 
melhor tratamento aos seus pacientes! ISTO PRECISA 
FICAR BEM CLARO! POLÍTICOS NÃO DEVEM SE METER 
NA CLASSE MÉDICA!

No mundo inteiro sabemos e recebemos resultados 
maravilhosos de tratamento e cura com Hidroxicloroquina, 
Ivermectina, Azytromicnina (e outros), Zinco, Vitamina D3, 
etc... Sabemos que hoje são usados mais de 15 
medicamentos com total sucesso! DEIXEM OS MÉDICOS 
TRABALHAREM!!! 

Página 1221 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Pacientes que foram tratados por mim na primeira e 
segunda fase da doença relataram melhora significativa 
depois da introdução de Ivermectina, Azitromicina, 
Hidroxicloroquina, vit D, vit C e Zinco. 

Deveria ser feito um estudo estatístico comparativo entre os 
municípios que estão adotando acolhimento precoce com os 
medicamentos acima e os que não estão.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que fossem recomendados para o tratamento 
de pacientes os diversos fármacos disponíveis no 
mercado com preço acessível à maioria da população, 
que foram importantes para ocorrência de tratamentos 
bem sucedidos no Brasil e em muitos outros países.

22/11/2021 Paciente Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como assim recomendar não tratar para evitar internações? 
Vocês querem realmente salvar as pessoas? Ou matá-las?

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Retirar essa medida. Lei. Tratamentos com os medicamentos citados ajudaram minha 
família no tratamento contra COVID!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento inicial funciona . Não vejo sentido em limitar esta 
opção 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família, 4 pessoas, fizemos o tratamento precise 
ao ser constatado a infecção pelo Covid 19, todos nós 
tivemos um efeito muito positivo no tratamento. Ninguém foi 
hospitalizado ou ficou com sintomas fortes. A recuperação foi 
muito rápida e graças a Deus nenhuma sequela.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Que os médicos tenham o direito junto com o 
paciente utilizar o procedimento de tratamento mais 
adequado..
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Permitir ao médico,  junto com seu paciente, decidir a 
melhor forma de tratamento, sem cercear essa 
liberdade médico x paciente

"Está virando uma ""caça às bruxas "" o posicionamento da 
Conitec. Existe algum viés ideológico nessas decisões? Pelo 
que entendi existem 2 correntes de entendimento sobre 
tratamento da Covid, mas uma está tentando calar ""à força 
"" a outra. Isso não é bom para a democracia "

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não se pode punir quem salva vidas por quaisquer 
motivos!

Isso que todas as autoridades estão fazendo com os médicos 
éticos, é ditadura e é passível de punição com ações na 
justiça!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim São MILHARES de médicos brasileiros tratando a 
COVID19 de modo ambulatorial, e tratamento precoce é 
padrão para todo e qualquer tipo de doença, pois a 
interferência médica em qualquer doença quando esta 
se inicia, é garantia de sucesso no seu tratamento. 
Negar isto é negar a lógica e um ponto pacífico de TODA 
E QUALQUER ENFERMIDADE. 

Caso esta resolução seja realmente aprovada, que venha 
acompanhada da divulgação dos 'especialistas' envolvidos em 
tamanho absurdo, para que estes em seu devido momento 
sejam responsabilizados por este absurdo. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas. Negar o tratamento precoce é assassinato coletivo. Vocês 
que negam o tratamento, serão responsabilizados por cada 
vida que ajudaram a ceifar. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Eu e meus familiares realizamos o uso dos medicamentos e 
para todos que usaram conforme a prescrição do médico os 
resultados foram muito benéficos inclusive em pacientes com 
diabete e obesidade que tiveram covid os remédios não 
deixaram que os quadros se agravassem sendo que não 
apresentaram sintomas graves.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O relatório deixa o médico de mãos atadas e o paciente 
sem tratamento. A menor possibilidade de melhora 
deve ser considerada em uma doença nova. Várias 
drogas reposicionado já se mostraram seguras com sua 
aplicação há vários anos.

O relatório não respeita autonomia médica nem o direito do 
paciente devidamente esclarecido de escolher o tratamento 
a que deve ser submetido. É absurdo.
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Tratamento precoce salva vidas O tratamento precoce com medicações como Ivermectina, 
Aspirina , Corticoides, anticoagulantes e até HCQ salvam 
vidas 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Livre atuação do médico., Respeito à ciência. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim.  As medicações consideradas por alguns  médicos e 
eficazes é  as que têm salvo vidas inclusive a minha é de 
minha família.

Sim. O aspecto político tem contribuído para o atraso no 
tratamento simples,e com resposta positiva contra o Covid. 

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A conclusão a que vocês chegaram é totalmente 
absurda !! Tem que ser feito tratamento precoce, 
preventivo, seja lá o que for, para evitar a todo custo 
que haja necessidade de internação, intubação, e 
grande possibilidade de mortes. Meu filho teve Covid, 
foi tratado logo de início com Ivermectina, Azitromicina 
e vitaminas, se recuperou rapidamente em casa e não 
foi preciso internação. Eu faço tratamento preventivo há 
meses e, até agora, não contraí o vírus. Coloquem a mão 
na consciência e parem de inventar protocolos que vão 
acabar matando mais pessoas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Garantir a autonomia medica na prescrição de 
terapia/tratamento médico em acordo com o paciente 

Não a censura de opiniões 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ir contra o tratamento precoce é um absurdo. Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa
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Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todos os medicamentos devem ser utilizados com 
observação e ter um apoio hepático para eliminação das 
toxinas (exemplo a amônia)  geradas por parasitas, 
como a ornitina…

Todos os meus familiares que contraíram COVID foram 
instruídos por nosso médico familiar a utilizar tratamento 
precoce e estão todos muito bem! Meus pacientes que foram 
orientações da mesma forma pelos seus médicos também 
ficaram ótimos! Agora o que escolheram se vacinar em 
maioria não está bem ou morreu por coágulos. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Foram ouvidos profissionais que assistiram os doentes? Os 
doutores que fizeram as diretrizes, explicam salvar 20 
milhões de brasileiros como??, Eu acredito nos médicos que 
usaram os medicamentos para tratar os doentes, e na fase 
inicial! Eu sou um deles.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Já tive Covid e fui curada com a Ivermectina.Isso se deu 
em dezembro de 2020. Fiz os testes de Anticorpos após 
60 dias e foi constatada a presença dos mesmos, 
repetido-os recentemente e os referendos anticorpos 
continuam presentes em meu organismo., Portanto,  
não há que se duvidar da eficiência do tratamento com 
um medicamento seguro, eficaz e com.preco acessível a 
maior parte das pessoas,  devendo ser efetivamente 
aplicado pelos órgãos públicos competentes. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Principalmente a oportunidade e a hombridade de se 
permitir tratar a doença na fase inicial. Tenho vários 
casos na família e de amigos que foram tratados nessa 
fase e  o resultado foi satisfatório.

Não. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim O tratamento precoce salva vidas, vocês como médicos 
sabem muito bem disso e eu acredito que se não existe 
tratamento para as doenças então pra que serve o curso 
de medicina, não tem lógica alguma a argumentação de 
vocês já que remédio nenhum tem cem porcento de 
eficácia contra qualquer enfermidade, vergonhosa a 
preposição de vocês, bom dia a todos., 

Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estas medicações funcionam perfeitamente, como pode 
ser proibida. O desejo do cidadão está acima de tudo.

Conheço centenas de pessoas que se trataram e passam 
muito bem, acho criminoso nao comprar medicamentos 
indicados por milhares de medicos.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A prescrição é parte da AUTONOMIA DO MÉDICO Não interfiram nas condutas médicas 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A decisão de qual medicamento deve ser 
exclusivamente entre paciente e médico 
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Primeiro eu Defendo o direito dos médicos terem o seu 
direito preservado de continuar prescrevendo os 
tratamentos ao seus pacientes que acharem indicado e 
que acima de tudo estudaram anos e anos para fazer 
com responsabilidade., Esse é um direito que precisa ser 
mantido.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salva vidas Tratamento precoce salva vidas

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, tudo. Esses médicos que fizeram esse relatório não 
estudam. E se acham deuses.

Não recomendar a aplicação de medicação para tratamento 
da covid-19 nas fases 1 e 2 (inicial e inflamatória, é condenar 
a morte pessoas que esperam que a medicina aja em prol da 
vida. Que tipo de profissionais fazem isso? Basta pesquisar no 
PUBMED (site: https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/) e 
constatar as centenas de trabalhos científicos no mundo todo 
atestando a eficácia do tratamento medicamentoso.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Só o médico e o paciente têm o direito de decidir sobre o seu 
tratamento 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Só afirmo evidências quanto a eficácia preventiva do uso 
da ivermectina, e a eficácia da azitromicina no que tange 
a fase curativa.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento oreprecoce  resolve Tive Civid assim como 
varios membros de minha familia e mtos muitos 
conhecidos q se curaram com  o tratanento precoce.

Não há porque impedirem o tratamento 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa É necessário o tratamento precoce.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Necessário promover o uso de medicamentos 
reposicionados para tratamento da COVID

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Me curei tomando imvermectina e tennho resultado de 
anticorpos IGG E IGM contra Covid

Já no seugndo dia apos me medicar não sentia mais sintomas.
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não deve nem ser apreciada, pois vai de encontro ao 
direito a vida humana, por impedir médicos de salvar 
vidas.

22/11/2021 Paciente Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Acredito no tratamento precoce, por já ter visto alguns 
resultados positivos e o que queremos é isso, ter a chance de 
nos cuidarmos, antes de uma piora que nos leve a uma 
internação. Coisa tão simples, mas que ""demonizaram"". É 
que nem eu fazia com meus filhos quando tinham dor de 
garganta; primeiro pingava o anti inflamatório direto nas 
amígdalas por 3 a 5 dias, caso não resolvesse, aí sim dava o 
antibiótico, o que na maioria das vezes não era necessário, 
mas prescreviam logo a medicação mais forte. "

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim A Covid-19 tem tratamento, sim. Eu faço profilaxia desde o 
início dessa pandemia, e não tive a doença, mesmo 
precisando ajudar pessoas infectadas. Familiares meus 
pegaram a doença e fizeram tratamento imediato, e se 
curaram sem precisar de internamento., Negar tratamento 
para uma doença é CRIME. Estamos fartos de ver esse tipo de 
posicionamento vindo de médicos, que juraram fazer o 
possível para ajudar as pessoas., Espero que os senhores 
mudem essa orientação absurda.

22/11/2021 Paciente Muito ruim É um absurdo condenar médicos porque fizeram a coisa 
certa.

Eu venci a COVID , tomando oS medicamentos pelos os quais, 
os médicos estão sendo condenados.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sem sentido fazer - AGORA - propostas de proibições tão 
categóricas em assunto ainda pouco conhecido. Médico 
que estão cuidando dos pacientes conhecem tantas 
variedades de situações que uma documentação com 
Diretrizes fechadas como esta, mais atrapalhará e levará 
à problemas maiores do que confiar na dedicação 
profissional da equipe.  Ruim, muuuuito ruim!!!

"Eu, e tantos outros pacientes, confiamos nos profissionais 
da Saúde., Eles estudam e procuram o melhor, seja qual for o 
tratamento., Seu conhecimento não pode e não deve ser 
menosprezado por ""tutores""., Ofereçam estudos e deixem 
que eles façam as escolhas junto com seus pacientes! "

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como assim não tratar? Toda doença necessita de 
tratamento. Tratamento existe desde que o mundo 
existe. Vai deixar a pessoa morrer sem lhe dar chance 
pra viver? Absurdo por questões político-ideológicas. 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "O tratamento precoce não só da COVID-19 como como 
outras enfermidades é essencialmente necessária na 
vida do paciente no início de qualquer doença. ISTO 
SALVA VIDAS. mesmo que DIZEM: "" Não há nada 
Comprovado sua eficiência...""   Por acaso as Vacinas da 
covid-19, tem alguma eficiente? Tem alguma 
Comprovação o que ela pode causar ao longo do 
tempo? O tratamento precoce é comprovadamente que 
tomando o medicamento na hora certa, no início da 
enfermidade dá SIM bons resultados. Isto SIM é 
comprovado."

Sou testemunho do tratamento PRECOCE.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O médico e o paciente devem ter autonomia. O Tratamento Precoce salvou muitas vidas.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A sociedade sabe que existe tratamento e que ele funciona. 
Negar isso a população é criminoso.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha família teve covid e o tratamento precoce fez com q 
ninguém desenvolvesse um estágio grave da doença 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento PREVENTIVO com hidroxicloroquina ou 
ivermectina é extremamente eficaz. O TRATAMENTO 
IMEDIATO COM hidroxicloroquina,  ivermectina, salvou 
a vida do meu marido que faz parte do grupo de risco.

É criminoso tirar o tratamento precoce do enfrentamento a 
covid. Gostaria de saber se o Conitec tem conflito de 
interesses com as bigfarmas produtoras das vacinas 
experimentais de covid? Qual a razão disso tudo? O CONITEC 
virou representante comercial das Pfizer,  da AstraZeneca,  da 
Janssen,  da Coronavac?, Aguardo uma resposta no meu 
email.  O que vocês estão fazendo é um pecado perante Deus.
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim """Negar a eficácia dos tratamentos aumenta o risco de 
COVID-19 se tornar endêmico; e aumenta a 
mortalidade, morbidade e danos colaterais."" (Fonte: 
https://ivmmeta.com/)"

"""Negar a eficácia dos tratamentos aumenta o risco de 
COVID-19 se tornar endêmico; e aumenta a mortalidade, 
morbidade e danos colaterais."" (Fonte: 
https://ivmmeta.com/)"

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim o tratamento no início é de vital importância, não pode 
excluir medicamentos do tratamento.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Estive doente e sou a prova viva que os pacientes devem 
ser tratados o mais breve possível e as medicações que 
estão sendo usadas devem continuar a serem usadas 
para salvar vidas. Não importa se alguns pensem que 
não são suficientemente comprovadas, não podem ficar 
esperando as pessoas simplesmente piorarem seu 
estado de saúde, sem lutarem por suas vidas! Fizeram 
uma promessa de lutar pela vida e isso é o básico para 
poderem exercer a profissão de médico!

É um absurdo tirarem a autonomia dos médicos sobre o que 
acreditam ser o melhor tratamento.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda doença deve ser tratada, mesmo que de forma 
precária.

Não é honesto deixar pessoas sofrem e morrerem sem o 
possível tratamento.

22/11/2021 Paciente Muito ruim A covid pode sim ser tratada eu tive e diz tratamento 
imediato estou curada. A maioria dos farmácia estão na 
lista da oms.

E lamentável que ainda tenhamos essa discussão

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim N/A Meu genro, filha e um amigo pegaram covid, foram tratados 
com esses medicamentos e ficarão bem após 3 dias de 
tratamento., Jamais devem ser proibidos, usa quem quer e 
quem pode e acredita, assim como prescreve o médico que 
esta tratando o paciente e que tem por obrigação saber se 
poderá lhe causar mal ou não mediante a saúde de cada 
indivíduo.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos têm o direito de usar os medicamentos que 
puderem ajudar o paciente.., , , , , , , 

Em todas as doenças os médicos têm autonomia para 
receitar os medicamentos que possam ajudar o paciente a se 
recuperar e porque nesse caso querem interferir ????

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Apesar de reconhecer a boa intenção do Min Sau, sou a favor 
de todo médico indicar ao paciente aquilo q ele ( médico) 
achar mais apropriado e se responsabilizar por seus atos. , 
Creio q esse trabalho é válido como suporte aos médicos. 
Não como algo impositivo.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que todos tivessem direito ao tratamento preventivo e 
durante do o processo de cura,  em especial a classe 
mais pobre.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Como profissional de saúde e paciente que adquiriu o 
covid, fui medicada com o tratamento precoce e tive a 
doença leve, acredito por ver a boa evolução do doença 
com tratamento precoce que o mesmo deva ser 
instituido

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Foram estudados medicamentos em uso , praticamente 
todos não recomendados ou não sugeridos para o 
tratamento. Não falam quais medicamentos devem ser 
usados, ou são recomendados.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Nós fizemos o uso do tratamento precoce e não pegamos 
covid tendo contato varias vezes direto com portadores da 
doença

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Simmm....Todas as pessoas que conheço, e que fizeram 
o tratamento precoce estão vivos, isto imposto por 
médicos, é muito importante tratar com agilidade, e 
imediato...

Por favor não tirem esses tratamentos das pessoas, pois não 
conheço uma pessoa que faleceu com os tratamentos 
precoce....

22/11/2021 Paciente Muito ruim tudo não respeitaram as pessoas beneficiadas por esses 
medicamentos e o pior não respeitaram quem poderia tentar 
um medicamento para tentar sobreviver além de muito triste 
é lamentável.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Reverter completamente essa diretriz de tratamento, de 
modo a permitir a completa liberdade médica para 
prescrever qualquer medicação off-label que se fizer 
necessária ao tratamento da covid-19, conforma a 
necessidade pessoal de cada paciente de acordo com as 
suas necessidades e patologias.

É lamentável que um grupo de especialistas que possuem 
conflitos de interesse recomendem a não utilização de 
medicamentos baratos é altamente funcionas na pratica 
diária de quem esta na linha de frente, atendendo pacientes 
e salvado vidas. Escutem: Deus ira cobrar de todos vcs pelas 
vidas que nao foram salvas, aguarde...

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos terem autonomia para trabalhar, 
eles estão salvando vidas através do tratamento precoce 
e entendem todas as fases da doença. Se aprovarem 
esse parecer muitas vidas serão ceifadas e vós terão 
sangue de inocentes nas mãos.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Diversos familiares e amigos e eu também fizemos uso 
de vários medicamentos com vitamina D, zinco, 
invermectina e outros com indicação médica ou não.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acompanho com muita atenção as publicações 
científicas, inclusive preprints, rct’s etc. Acompanhei a 
evolucao de familiares e amigos que utilizaram 
medicamentos reposicionados e tb q não utilizaram. 
Conheço dezenas de médicos muito bem formados e 
sem conflitos que apoiam firmemente o uso de tais 
medicamentos. A restrição de destas terapêuticas 
conflita com o melhor interesse comunitário e parece 
cientificamente enviesada por considerar apenas uma 
fração das evidências disponíveis.

22/11/2021 Paciente Muito ruim A decisão deve ser do médico e paciente.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Parece que não estão querendo salvar vidas com essa 
proposta, é isso mesmo? Absurdo!

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Parentes e amigos que começaram o tratamento 
imediatamente não tiveram grandes complicações. 
Aqueles que aguardaram ....dois parentes foram a óbito. 
O tratamento inicial foi com azitromicina e ivermectina.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Eu, minha esposa, vários amigos e outros tantos pacientes 
realizaram o tratamento com excelente resultado!!!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Existem inúmeros estudos feitos em todo mundo 
comprovando a eficácia de fármacos contra sars-cov2, 
com certeza muitos médicos enviaram estudos a vocês, 
parem de ser hipócritas e aceitem a verdade, pessoas 
estão morrendo por causa da vacina e vocês estão 
fechando os olhos para isso, até quando ? 
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu usei tratamento precoce, e muitos amigos tb usaram 
e foi excelente.

" O tratamento precoce é usado diariamente para todas as 
outras doenças, até cárie é tratada precocemente, doenças 
graves e pequenas viroses, sempre foram tratadas 
precocemente, de onde esses ""esoecialistas"" tirou que 
tratamento precoce não é bom? Vacina tb é tratamento 
precoce, não poderemos mais tomar? "

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito boa Não Talvez 

22/11/2021 Paciente Ruim Tratamento deve ser conduzido pelo medico Porque temos que ter política nesses assuntos, Nos deixem 
viver em liberdade

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Minha experiência pessoal demonstrou a grande 
eficácia do uso de vitamina D, C, Zinco e complexos 
vitamínicos em conjunto com a Ivermectina. Desde que 
comecei esse tratamento, nunca mais tive nem gripe 
forte, nem febre. Sem contar nos muitos estudos de 
cientistas renomados, muitos com PHD em suas áreas, 
que recomendam fortemente essa intervenção. Como 
tudo é muito recente, não há como pontuar exatamente 
o que é 100% eficaz, porém compete ao médico dizer o 
que devo ou não usar e com o meu consentimento.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Boa Fui acometida pelo Covid-19, não tive grandes 
complicações, fui medicada e logo estava curada. Mas 
infelizmente nem todos os remédios estavam 
disponíveis gratuitamente, tomei probiótico, que tem 
um custo elevado para as minhas condições, seria ótimo 
se tivéssemos acesso através da rede pública de saúde. E 
sim, o tratamento é necessário!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid em janeiro, o que me salvou foi o tratamento 
com ivermectina, vitamina D , zinco , Azitromicina, 
corticoides e anti coagulante. Sem o tratamento não 
tem como sobreviver 

Porque não associar o tratamento como preventivo as 
vacinas que tiverem garantia do fabricante 
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa proposta Conitec está toda errada porque 
totalmente contrária ao interesse da população 
brasileira.

Por favor substituam todos os membros atuais da Conitec.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sou a favor do tratamento com medicamentos 
reposicionados 

Faço parte dos médicos pela vida 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Deve ser respeitado a autonomia médica para 
prescrever o tratamento que achar necessário

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salvam vidas. Tratamento precoce salvam vidas. Eu e minha família somos 
a favor do tratamento precoce e usamos vitaminas e 
ivermectina não somente para covid, para outras 
enfermidades também. Pegamos o vírus e achamos que era 
somente resfriado. Foi super tranquilo e claro, graças ao uso 
de vitaminas, suplementos e ivermectina. Isso sim é salvar 
vidas. Dar outros métodos para salvar alguém é não ignorar 
que existem mais verdades. Assim como existem vários tipos 
de tratamento para uma simples dor de cabeça, quero 
também ter o direito de me tratar com várias opções que 
estiverem disponíveis. Quero vitaminas, ivermectina. Vocês 
não podem proibir o acesso e as informações sobre os 
mesmo e muito menos proibir algo que salva muito mais do 
que outras coisas que impõem por aí. 
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22/11/2021 Paciente Muito boa Sou a favor do tratamento medicamentoso desde o 
início, sevuindo as etapas de evolução da doença 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho um absurdo eliminar as possibilidades de um 
tratamento. Quando se há uma urgência, tem que se usar 
todas as possibilidades e não, como é este o caso, eliminar as 
possibiloidades

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A autonomia dos médicos deve ser respeitada sempre, 
eles são os que estão na linha de frente, que conhecem 
seus pacientes e confirmam, afirmam a eficácia do 
tratamento com o uso desses medicamentos, que estão 
aí há décadas e que são seguros. , Medicamentos off 
label  sempre foram usados e agora porque essa luta 
diária pra demonizar esses medicamentos? 
Medicamentos esses, SEGUROS, receitados por um 
MÉDICO, que estudou, se qualificou e é o único que 
pode afirmar, atestar a sua indicação!, Qual o motivo de 
não ouvir esses médicos que são a favor do tratamento 
com esses medicamentos, a opinião deles vale menos? 
Eles não são qualificados? Porque estão sendo 
perseguidos? Só um lado vale? , A ciência não é feita de 
consenso!, Porque continuam a ignorar os estudos 
sérios que estão aí, disponíveis à qualquer um? , Porque 
não ouvem o criador da molécula da invermectina? , Ah, 
gostaria de saber qual é a sugestão da Conitec então 
para o tratamento? Visto que, não há a possibilidade de 
ficar só observando a doença evoluir e não tratá-la, isso 
é desumano, isso é muito cruel., Minha família faz uso 
de vitamina D, C, zinco entre outras, nos sentimos muito 
bem. Nunca deixamos de fazer o que sempre fizemos, 
inclusive tivemos contato com doente e nenhum da 
minha familia pegou covid., 

A autonomia dos médicos deve ser respeitada sempre, eles 
são os que estão na linha de frente, que conhecem seus 
pacientes e confirmam, afirmam a eficácia do tratamento 
com o uso desses medicamentos, que estão aí há décadas e 
que são seguros. , Medicamentos off label  sempre foram 
usados e agora porque essa luta diária pra demonizar esses 
medicamentos? Medicamentos esses, SEGUROS, receitados 
por um MÉDICO, que estudou, se qualificou e é o único que 
pode afirmar, atestar a sua indicação!, Qual o motivo de não 
ouvir esses médicos que são a favor do tratamento com esses 
medicamentos, a opinião deles vale menos? Eles não são 
qualificados? Porque estão sendo perseguidos? Só um lado 
vale? , A ciência não é feita de consenso!, Porque continuam 
a ignorar os estudos sérios que estão aí, disponíveis à 
qualquer um? , Porque não ouvem o criador da molécula da 
invermectina? , Ah, gostaria de saber qual é a sugestão da 
Conitec então para o tratamento? Visto que, não há a 
possibilidade de ficar só observando a doença evoluir e não 
tratá-la, isso é desumano, isso é muito cruel., Minha família 
faz uso de vitamina D, C, zinco entre outras, nos sentimos 
muito bem. Nunca deixamos de fazer o que sempre fizemos, 
inclusive tivemos contato com doente e nenhum da minha 
familia pegou covid.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não excluir nenhum medicamento Deixem os médicos trabalharem com as armas que tiverem

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos temos direito da escolha!!!! Nao vivemos numa 
ditadura....meu corpo minhas regras
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22/11/2021 Paciente Muito ruim A liberdade dos médicos em seus tratamentos é 
essencial para o sucesso do tratamento.

Respeito a Constituição nas propostas., Nem Deus interfere 
no livre arbítrio!!

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce salva vidas! Varios familiares se não tivesse tomado teriam morrido. E, o 
tratamento precoce não serve tb para o início do covid. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Vivemos o Fim dos Tempos! E os poucos chamados 
Técnicos da Saúde sucumbem às in$inuações! Ou até à 
determinação de Órgãos Públicos! Deixando de lado as 
informações e pesquisas realizadas por centenas de 
centenas Profissionais da Saúde que primam por 
""Salvar seus Pacientes"" das doenças de qualquer tipo! 
Até mesmo das doenças fraudes! Portanto pelo que 
consta nas informações aos milhares É PRECISO 
CONTINUAR O USO DE HIDROXICLOROQUINA E 
IVERMECTINA E SEUS COADJUVANTES! Até então esses 
remédios SALVARAM VIDAS E enquanto isso os 
""vacinados"" estão sem esperança de qualquer cura! 
ACORDEM! "

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Desde 2019 que eu e meu marido fazemos uso de 
ivermectina e graças a Deus não contraímos o covide, mesmo 
tendo tido contato com familiares sem saber que estavam 
com a covide. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Defendo o tratamento precoce do covid.

22/11/2021 Paciente Regular Sim ao tratamento precoce, foi assim que me curei e 
garanti que meus familiares não desenvolvessem a 
doença

É fundamental o diálogo entre o médico e paciente e a livre 
decisão sobre a escolha do melhor tratamento

22/11/2021 Paciente Muito ruim É inadmissível a imposição num tratamento de saúde. 
Cada um resolve sobre a própria vida e decide o médico 
e tratamento que escolher e achar melhor. 

Sou a favor da liberdade de escolha. 
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Tratamento precoce salva vidas As conclusões da CONITEC deveriam ser isentas e deveriam 
considerar a experiência médica

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O projeto inteiro tem que ser abandonado. Os 
tratamentos já sendo feitos anteriores e independentes 
de 'vacinas' tem que continuar a ser indicados 
livremente, sem interferência de qualquer outro órgão 
ou profissional - principalmente se possuírem interesses 
financeiros envolvidos. Se alguém tiver que ser punido, 
que sejam aqueles que disseram para abandonar o uso 
de Ivermectina e afins dando preferência único a 
'vacinas' experimentais com tecnologia nunca usada.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Não.

22/11/2021 Empresa Muito boa Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim As evidências do sucesso do tratamento com antivirais 
pelo todo mundo são inúmeras.  Tem alguns estudos 
multicentro  comprovando . 

Não 

22/11/2021 Paciente Boa Eu e meu esposo nos curamos rapidamente com 
Hidroxicloroquina, invermectina.., continuamos 
tomando Vit D e C , Zinco Quercetina, invermectina. 
Estamos muito saudáveis, com ânimo, 

O sentimento de indignação por toda a falcatrua sanitária 
que estamos vivendo a nível global. K

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu sobrevive ao Covid-19 chinês, por que me submeti ao 
tratamento preventivo e depois que peguei o vírus, ao 
preditivo com os medicamentos indicados e nem se 
quer fui internado., Quem são vcs pra dizer que isso não 
funciona?, Tenham vergonha na cara e desistam da 
medicina deixando a mesma pra quem realmente pensa 
e trabalha para salvar vidas.

A liberdade de escolha pertence ao povo. 
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Péssima para a saúde pública nacional. Covid deve ser 
tratada!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Qual a intenção dessa proposta de vocês proibindo 
qualquer tratamento?

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salvou minha vida Inadmissível a intromissão política em questões de natureza 
exclusivamente médicas 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Inacreditável o que estão fazendo com a população!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim TUDO! A pergunta é: , Vcs querem né realmente salvar vidas ou tem 
outro interesse?, Eu tive covid em novembro de 2020, e fui 
tratada graças a DEUS por médicos que me receitaram 
exatamente vc esses medicamentos, e eu fiquei boa., Eu tiv 
25% do meu pulmão comprometido, e foram esses 
medicamentos que me salvaram, e também a meu marido, e 
vcs querem proibir?!, Vcs se tornarão criminosos, negando a 
vida e matando a muitos se o fizerem., Espero realmente que 
vcs não cometam tal maldade!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce é direito do paciente. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Vida humana em primeiro lugar. Devemos sim lutar pelo 
direito ao tratamento.

A alternativa que mais garante a vida humana. Não podemos 
deixar que algumas pessoas genocidas tomem decisões por 
nós.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sou favor que o médico tenha autonomia, junto com seu 
paciente para definir o tratamento a ser prescrito Sou a favor 
do tratamento precoce.Todas doenças são tratadas 
precocemente, antes do agravamento do quadro.
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa É preciso deixar explícito o motivo dos interessados em 
querer impedir o tratamento da Covid, a qual não passa 
mais de uma gripe.

Sempre tomei vitaminas e procurei deixar meu sistema 
imunológico bem.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tem coisas que não precisaríamos perder tempo e 
dinheiro para saber o que é certo ou errado, e isso é 
uma dessas.

Na verdade o certo só não aquele que não quer.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço pessoas , inclusive da família que tomaram alguns 
dos medicamentos mencionados neste relatório,  como 
auxiliar no tratamento da covid 19 , e que apresentaram 
sintomas leves da doença,  não restando nenhuma sequela. 
Portanto, sou a favor do uso de tais medicamentos no 
combate aos sintomas e suspeita da covid 19 .

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Aguardar simplesmente a evolução da enfermidade é lavar as 
mãos e condenar o paciente a morte.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Perdi uma filha de 41 anos, em 09/09/20, devido a este 
absurdo do MS, ANVISA e CONITEC não endossarem o uso de 
medicamentos - já utilizados noutras patologias -, para o 
tratamento da COVID 19., Espero que, agora, de uma vez por 
todas, comecem a salvar vidas do nosso  povo. Chega de 
mortes!!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Vocês desconsideraram  tudo que foi feito em prol da 
vida, inclusive eu e vários familiares fomos salvos e 
curados devido ao uso desses medicamentos que vocês 
estão desconsiderando 

 Qual a intenção deste comitê? deixar sem acesso a 
população carente a esses medicamentos que salvam 
pessoas ? Pois quem tem algum poder aquisitivo continuara 
usando,  Anticoagulantes;, ? Azitromicina;, ? Budesonida;, ? 
Colchicina;, ? Corticosteroides sistêmicos;, ? 
Cloroquina/hidroxicloroquina;, ? Ivermectina;, ? 
Nitazoxanida;, mas os pobres, esses são condenados ao não 
tratamento pela CONITEC .

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "O tratamento precoce com a maioria dos 
medicamentos que os ""doutos"" ""especialistas"" 
excluem é de larga eficácia, mas que estranhamente não 
faz parte do ""estudo"" destes aspectos."

Salvem vidas e não a ideologia política. 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não existe certeza de nada, nem que as próprias vacinas 
experimentais sejam seguras e/ou eficazes. Testes com 
medicamentos como ivermectina e azitromicina devem 
ser estimulados, e não desencorajados no atual 
momento.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Muito ruim.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou médico,  tratei dezenas de pacientes  com 
medicamentos que diminuem a replicação viral,  
corticoides na fase inflamatória , anticoagulantes. Todos 
a nível ambulatorial, com excelentes resultados. Sou 
totalmente a favor do tratamento precoce desta doença

Não

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Permitir ao médico conduzir-se com a liberdade que lhe 
é conferida pelo CFM

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Meu tratamento contra o Covid foi com esses medicamentos. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixar que os médicos decidam entre médico e 
paciente, pois esses são os mais beneficiados no 
tratamento ao qual está sendo proposto. Eu mesmo fui 
tratado e hj estou curado. 

22/11/2021 Paciente Boa Não Não 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É inadmissível uma comissão técnica optar pelo não 
tratamento dos pacientes COVID. Tal atitude, beira a 
psicopatia., Todas as patologias são tratadas, até por ser 
juramento médico SALVAR VIDAS, e jamais omitir-se, 
diante das possibilidades de salvar. Mais de 63% das 
medicações administradas no SUS, são off label. Irão 
suspender todos os tratamentos?, Nunca vi tanta 
COVARDIA.

A política, em especial dos covardes que hoje sentam nas 
cadeiras dos poderes legislativo e judiciário, JAMAIS DEVERIA 
INTERFERIR nas decisões médico/paciente., Um comitê 
técnico, que se ajoelha para a politicagem, em detrimento da 
vida, é um comitê abominável e irresponsável, assemelhando-
se à momentos genocidas da história mundial, como o 
holocausto e holodomor. , Ato asqueroso e falho, 
contrariando o Tratado de Nuremberg e Declaração de 
Helsinki, um crime hediondo, contra a sociedade brasileira., 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que seja mantida a medicação que hoje assiste aí SUS e 
vem salvado vidas. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Nao Nao

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salvou todos da minha familia

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurdo completo não fazer nada... ABERRAÇAO

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Todas as pessoas doentes precisam ser tratadas 
imediatamente, questão máxima de medicina 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid 19 comprovado por teste do Sus. Tratei com 
exito com Tratamento precoc e não fui internada no 
Hospial.

Acredito 100% nos protocolos da Dra. Lucy Kerr

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "A proposta não soube - ou não quis - incluir como 
foram curados os milhões de infectados, seja em fase 
hospitalar e/ou preventiva. Ou seja, não soube incluir o 
número e o cálculo das porcentagens de pacientes 
curados e nem de que forma isso aconteceu. Também 
não há como julgar acertadamente e com graus válidos 
de realismo/verdade, que houve realmente 602.099 
óbitos apenas por covid-19, ou por complicações deste 
vírus. Uma vez que apenas menciona ""incertezas sobre 
o benefício do uso de anticoagulantes, budesonida, 
colchicina, ivermectina, nitazoxanida e plasma 
convalescente, não incluiu práticas abertas realizadas 
por médicos brasileiros em diversas comunidades com 
estes medicamentos nas fases iniciais, o que evitou a 
evolução para o atendimento hospitalar/ambulatorial."

Parabéns pela iniciativa e, destarte, sabemos agora que o 
CONITEC existe e parece estar favorecendo o cuidado e a 
proteção dos brasileiros usuários do SUS da melhor maneira.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurdo 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não necessário Que se mantenha atenção sempre para assuntos de suma 
importância para o povo brasileiro

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Tratamento precise feito pelo médico que é a 
autoridade no assunto

22/11/2021 Paciente Boa Tive Covid em Dezembro de 2020 e fui tratada com 
azitromicina, ivermectina, arflex. Logo no início dos sintomas. 
Fiquei bem

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Respeitem a autonomia médica. O tratamento precoce já 
salvou vidas na minha família. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Péssima proposta. , Tira do médico toda autonomia que 
sempre teve.   

Eu e minha esposa testamos positivo para covid a cerca de 05 
meses atrás e estamos totalmente convencidos que o 
abrandamento dos sintomas  foi em decorrência  no nosso 
tratamento profiláctico que fazíamos a mais de 9 meses e 
continuamos a fazer uso.  Estamos em ótimas condições de 
saúde , apesar das poucas sequelas.          

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Regular Tratamento ambulatorial de prevenção  contra a covid Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Somos em 9 pessoas na família que contraíram COVID e 
todos nos curamos com tratamento na fase inicial da 
doença com hidroxicloroquina, azitromicina, aspirina e 
corticoides. Proibir o tratamento na fase inicial é 
omissão de socorro e homicídio.

Em 2003, ano da SARS1 e do apoio francês ao P4 em Wuhan, 
no Ateneu Pontifício Regina Apostolorum assisti uma aula de 
Bioética onde se apontou as pretensas intenções da China 
Comunista por meio de bioterrorismo. Por que vcs da Saúde 
brasileira estão compactuando com isso?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acompanhei vários casos de sucesso do uso de 
tratamento preventino e precoce., Peço que não 
politizem essa doença. , Vidas importam.

Não.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Nao
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todo o texto, que é parcial e incompleto, deveria ser 
jogado literalmente em um latão de lixo. A proposta 
unilateral IGNORA evidências clínicas e centenas de 
trabalhos científicos realizados no mundo inteiro. O 
documento inteiro não passa de uma justificativa 
tecnocrata para perseguir médicos que tratam seus 
pacientes com protocolos SABIDAMENTE EFICAZES, e 
que mantiveram vivos e com saúde todos os meus 
familiares acometidos desta moléstia. 

A iniciativa estatal de proibir medicamentos com baixíssimos 
efeitos colaterais e reações adversas, estudados 
exaustivamente e utilizados por décadas, soa mais como 
obediência a algum tipo de lobby obscuro do que 
preocupação com saúde pública. Espero que em breve o 
Ministro da saúde seja exonerado. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todas as formas de se combater o vírus devem ser 
consideradas.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O profissional médico juntamente com o paciente terão 
liberdade para decisão sobre a prescrição e uso de 
medicamentos, e responsabilizar-se-ão pelos efeitos 
favoráveis ou adversos.

Não.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim ABSURDO! Todos os pacientes com COVID que foram 
tratados precocemente estão bem e não precisaram de 
medidas mais drásticas. Ao contrário do que vocês 
afirmaram no documento, diversas medidas são 
eficazes, provadas à abundância. Por qual razão tosca 
vocês estão fazendo isso? Meu Deus....

INFORMEM-SE! Sejam intelectualmente honestos!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço parentes que foram curados justamente com o 
que estão proibindo.
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Por se tratar de uma doença desconhecida, os médicos estão 
tentando de tudo pra salvar as vidas das pessoas e não 
podem ser penalizados por isso. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Como não fazer um tratamento mesmo sem ser 
certificado, e deixar a pessoa morrer???

O meu marido não foi atendido em nenhum hospital, 
mandaram ficar em casa, embora com falta de ar, aí eu 
mesma fiz o tratamento, com o auxílio de amigos que me 
indicaram os medicamentos Aspirina, azitromicina, zinco, 
vitamina D Hidroxicloroquina, ivermectina Nitadoxadina, 
decadron, injeção anticoagulante e flaconete prara diarréia!!  
Foram 10 dias de tratamento, e começado tardio, poque os 
hospitais o mandaram ficar em casa, até que não conseguisse 
respirar sozinho!  Defendo o tratamento logo que apareçam 
os sintomas, ao invés de esperar a pessoa estar em estado 
crítico!!  Isto sim é genocídio!

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Proibir o tratamento precoce contra covid é condenar 
mais gente à morte. 

Minha mãe, de 85 anos de idade, hipertensa e diabética 
pegou Covid 19 e nem foi ao hospital. , O laboratório Sabin 
foi à casa dela colher o material para exame, que deu 
positivo. Ela teve contato com outra filha com covid, e 
começou logo com o tratamento precoce, Ivermectina,  
Hidroxicloroquina,  Azitromicina,  Vit D3, Zinco, etc. Teve 
sintomas leves, cansaço,  desânimo. , Ficou curada sem 
nenhuma sequela., É DESUMANO PROIBIR ESSE 
TRATAMENTO,  SABIDAMENTE, COMPROVADAMENTE EFICAZ.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Desejo dizer que os médicos devem ter liberdade e 
autonomia para tratar o paciente. E que não deve haver 
gasto de dinheiro público com um comitê para interferir em 
algo que precisa ser cuidado de forma individual. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa x x

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

Página 1243 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os medicamentos que querem retirar são essências para 
tratamento/recuperação dos seres humanos. 
Principalmente dos vacinados que estão contraindo 
COVID 19.

Já que os fabricantes das vacinas se insentaram em tratarem 
os possíveis efeitos colaterais e a obrigatoriedade da mesma 
se faz cada dia mais intensa, cabe ao Estado, Município ou 
seja SUS, arcar com os medicamentos necessários para a 
população. Afinal pagamos impostos para que sejam 
utilizados em prol da população.

22/11/2021 Paciente Muito boa Necessário ter tratamento da COVID 19, RECEBI E 
RECOMENDO.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. O tratamento precoce contra covid19 com 
medicamentos reposicionados salvou minha vida é de 
pessoas de minha família.  

Não  

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos temos o direito à medicação e tratamento de 
saúde!

A ausência de tratamento é  desejar a morte do próximo. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento com medicação para não 
chegar ao estado crítico da doença

Somente o item acima

22/11/2021 Paciente Ruim Não estou  capacitada tecnicamente, mas consegui 
entender tudo que pretendem aprovar.  Discordo ! 

Todos devem ter direito de escolher o profissional e o 
método de tratamento . , 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

22/11/2021 Paciente Regular

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tenho vários amigos que receberam os medicamentos 
citados e se recuperaram muito bem da infecção, não sendo 
necessário a internação de nenhum deles. Confio e se estiver 
com sintomas farei uso sem nenhuma dúvida!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "sim, alterar todas as recomendações dadas por esses 
""especialistas"" que não querem tratar a covid como 
deve ser tratada"

isso é um absurdo total, negar medicamentos que possuem 
diversos estudos mostrando sua eficácia contra a covid!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor da liberdade do médico receitar o 
medicamento que achar necessário a seu paciente., 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Com certeza deve-se fazer uso do tratamento precoce, 
porque vem apresentando resultados satisfatórios.

Ignorar o  tratamento precoce é ignorar e por em risco a vida 
de uma multidão de pessoas.

22/11/2021 Paciente Muito ruim fui diagnosticado com covid-19 e me foi receitado na 
fase inicial, azitromicina e dipirona e após começar o 
tratamento meus sintomas diminuíram muito rápido

e tenho vários amigos e familiares que tbm foram 
diagnosticados com Covid-19 e também foram tratados 
precocemente e também melhoraram rápido e não 
precisaram ser internados 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Total autonomia aos médicos Tomo ivermectina desde o início da pandemia e por incrível 
que pareça não tive mais alergia (rinite)

22/11/2021 Paciente Ruim Deveriam incluir pesquisa pública sobre as experiências 
que pessoas infectadas tiveram com os medicamentos. 

Moro em uma casa com 4 pessoas e todas foram 
contaminadas pelo vírus e tirando uma delas, a qual é uma 
criança de dois anos, todas fizeram uso de ivermectina e 
vitamina D. O contágio ocorreu em março de 2021 e de lá 
para cá, fazemos uso de vitamina D3, Zinco + vitamina C e 
estamos saudáveis. Todos nos curamos de rapidamente da 
doença, sem necessidade de internação. Graças ao 
atendimento ambulatorial que nos foi concedido. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Tá Ok

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salva vidas...

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Toda doença deve ser tratada precocemente, e muitos 
médicos estão lutando para salvar vidas 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O direito de escolha é legítimo e constitucional. As vacinas estão matando muitas pessoas, não vou me 
arriscar, o experimento ainda não está com os estudos 
finalizados, não serei eu a cobaia.

22/11/2021 Paciente Boa Sou a favor do tratamento precoce contra a Covid, assim 
como sou a favor de tratamento precoce contra qualquer 
doença. Como estudante de farmácia, tenho certeza que os 
medicamentos não podem ser usados exclusivamente sob o 
ponto de vista da bula. Pois excluiria qualquer possibilidade 
de tratamento de doenças ainda não conhecidas. 
Emburrecendo os estudos técnicos.
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22/11/2021 Paciente Ruim

22/11/2021 Paciente Regular Tomei medicamentos precoces e estou viva pra contar. Desde quando uma doença não pode ser tratada? Então não 
podemos mais tratar o câncer, a AIDS, e tantas outras 
doenças. Médicos estão matando pessoas por conta dessa 
canalhice de deixar de tratar as pessoas. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Minha filha teve o COVID , Pensou na época que era 
alergia seguida de gripe usou antialérgicos e 
azitromicina qd perdeu o olfato e o paladar associou 
com Anita e ela ficou boa…

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Minha familia acometidos pela covid foram tratados 
com ivermectina, azitromicina e não chegaram a serem 
internados

Permitam o tratamento precoce, 

22/11/2021 Paciente Muito ruim A autonomia médica e o que é tratado entre paciente e 
médico é sagrado e a máfia Farmacêutica já foi longe 
demais.????

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Estamos vencendo o COVID por causa do tratamento 
precoce e não por causa desse experimento que está 
matando as pessoas ou deixando-as com sequelas.

Sou super a favor do TRATAMENTO PRECOCE.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim COVID tem de ser combatida com redução da carga 
viral, e combatida imediatamente nos primeiros 
sintomas de infecção.

Estão tentando aumentar/potencializar os casos, para 
cumprir determinação da NOM, Lembrem de seus 
juramentos de formatura.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deveria-se pensar em medicações alternativas ao invés 
de empurrar vacinas ainda em fase de testes e sem 
resultados a longo prazo.  Podem optar por tratamento 
com medicações já testadas e com segurança de anos de 
uso.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Salvar vudas e acabar com essa palhacada
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, o relatório produzido não levou em consideração as 
experiência do nosso povo. Não deve ser aprovado.

"O cuidado do paciente cabe ao médico que o esta 
atendendo. Determinar uma (Recomendação forte) e toli o 
profissional de colocar a sua avaliação em loco e a sua 
percepção do caso concreto, usurpando-lhe o direito envolto 
no dever de determinar assim as terapias a serem 
empregadas., Fui tratado com as Tecnologias da Ivermectina, 
Azitromicina, entre outros... na genese da minha 
contaminação pelo vírus da Covid - 19. , Por isso não fui 
internado, não fiz uso de re ursos vitais pra atendimento e 
socorro a outros enfermos, por isso não trouxe gastos ao 
meu município nem Estado., Em suma, não interfiram nos 
modos operandi dos médicos que tem salvado muitas vidas 
fazendo uso dessas tecnologias  ""medicamentos eficientes e 
eficazes """

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Fico surpreso de ainda existirem pessoas contra esse 
tipo de tratamento que é eficaz

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É prerrogativa do médico receitar os medicamentos que 
melhor convém aos seus pacientes 

Respeito ao profissionalismo da saúde 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Sempre acreditei no tratamento precoce em qualquer caso. , 
Já tomei as três doses da vacina, mesmo sabendo que estão 
em fase experimental, mas quando tive Covid, tomei os 
remédios que estão sendo discriminados com resultado 
eficiente.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O tratamento aos primeiros sintomas da doença devem 
ser tratados imediamente com os medicamentos que o 
médico receitar.

Os médicos têm que automia para decidirem de acordo com 
seus pacientes
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22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Tratamento precoce da Covid é essencial e salva 
vidas.

Eu e minha família fomos tratados da Covid 19, com 
ivermectina, azitromicina, hidroxicloroquina, entre outros 
medicamentos e estamos TODOS vivos e bem , sem nenhuma 
internação. Graças aos médicos guerreiros que estão na linha 
de frente salvando vidas. Esta mais do que na hora de 
começarem a tratar a todos. Até um analfabeto sabe que 
tratamento imediato salva vidas em qualquer doença, essa 
não é diferente. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Usamos o protocolo de tratamento de covid e estamos 
vivos graças aos medicamentos utilizados. 

O tratamento é realmente eficaz. Eu, meu marido e meu 
genro somos “provas vivas” que funciona. ,  Devemos tratar 
quando se inicia qualquer sintoma. Eu sou à favor do 
tratamento logo no início dos sintomas. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Toda a minha família foi contaminada com o COVID não 
precisamos ser internados, exceto meu pai por ser de 
idoso e já ter vários problemas de saúde preciso de uma 
quantidade bem baixa de oxigênio.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não se meterem na prática do médico. Sim. Ferir a autonomia médica é contribuir para o domínio do 
exercício legal da profissão. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico - QUE É O RESPONSÁVEL DIRETO PELO PACIENTE - 
deve ter a sua autonomia preservada quanto às prescrições, 
pois observa a evolução do paciente.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Quero o tratamento precoce para todos .

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid 19 e fiz o tratamento precoce! Não fui 
hospitalizada e a enfermidade durou apenas 7 dias, com 
sintomas bem leves!

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisa incluir a indicação de ivermectina, vitamina D, 
aspirina, zinco, corticoide, anticoagulante, entre outros 
como tratamento contra o covid 19

não
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu fui medicado com alguns desses medicamentos e 
alguns parentes e amigos também foram e conseguiram 
superar os efeitos da Covid-19, sem necessidade de 
internação.

Entendo que os médicos devem possuir liberdade para a 
utilização de tratamento profilático ou precoce, uma vez que 
já existem estudos relacionados  indicando a eficiência e 
eficácia de alguns medicamentos para o tratamento da Covid-
19.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa proposta vai impactar na relação paciente / médico 
por isso acho muito ruim para todos.

Essa proposta vai impactar na relação paciente / médico por 
isso acho muito ruim para todos.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico não pode e  não deve ser criminalizado por 
remédios que receita. 

Chega dessa palhaçada. Se  é  a ivermectina que resolve a 
covid,  então qual é  o problema? As vacinas não são seguras 
e  não devem ser obrigatórias. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não a vacinação experimental Sim a inclusão de medicamentos fitoterápicos nas redes de 
distribuições farmácias populares do SUS

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Que permaneça o tratamento com medicamentos com 
ivermectina, hidroxicloroquina.

Não ao passaporte sanitário e uso de máscara.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Deveriam ouvir as pesdoas que fizeram o tratamento 
precoce e obtiveram sucesso.

Não 
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22/11/2021 Paciente Ruim Fomos tratados com Ivermectina,  Azitromicina,  
vitamina D3 e Zinco , eu e minha esposa , após sermos 
notificados 3 dias depois dela voltar para casa, que 
nossa visita estava com Covid 19. Minha mulher 
apresentava irritação na garganta, no momento,, qdo 
fomos notificados e iniciamos o tratamento sem mais 
perdas de tempo., No dia seguinte,  os sintomas em 
minha mulher desapareceram . Mantivemos o 
tratamento pelos 5 dias, conforme previsto no 
tratamento. 

Minha mulher havia perdido um irmão e quase perdeu um 
segundo irmão,  também pelo Covid. O primeiro se negou a 
usar o tratamento precoce,, esperou os resultados dos testes 
para o diagnóstico. Piorou rapidamente,  foi para o hospital, 
estudado pouco depois e não resistiu. O outro irmão ficou 
mais de 50 dias em UTI de hospital , salvando-se por um 
verdadeiro milagre . Contudo, continua fraco e abatido, após 
3 meses de 'curado'., Somos testemu hás vivas de que o 
tratamento precoce funciona muito bem, desde que 
administrado no momento correto, no início, sem esperar os 
resultados dos testes PCR e congêneres. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não é a melhor decisão... tratar-se de uma ação politico-
partidaria e não médica.

Vamos tratar as vidas...

22/11/2021 Paciente Ruim Tive covid-19 em novembro/20 e me tratei com 
ivermectina, azitromicida, vitamina d e zinco e os 
sintomas rapidamente sumiram.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Autonomia do médico que atende o paciente e com a 
concordância deste 

Autonomia medica

22/11/2021 Paciente Regular Sim, como paciente de Covid 19 fiz o tratamento 
precoce e tomei, com sucesso, as medicações que, no 
estudo, se mostraram ineficazes ou pouco eficazes. 
Tenho 70 anos de idade, não precisei de internação 
apesar de ter contraído uma cepa bastante agressiva, 
nem tive qualquer sequela. Portanto a associação de 
Ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina, cortisona e 
anticoagulante funcionaram perfeitamente. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O Medico de confiança do paciente, conhecedor do seu 
historico de saúde, deve ter autonomia para prescrever 
os medicamentos adequados ao seu caso.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem ter a liberdade de exercer sua 
profissão escolhendo o melhor tratamento para os seus 
pacientes, sem a intromissão de qualquer órgão político 
ou forçados a seguir um tratamento por interesse 
político

O tratamento precoce deve ser escolha do médico 
juntamente ao seu paciente

22/11/2021 Paciente Muito boa Apenas que tive Covid diagnosticada por exames clínicos 
e de PCR em outubro de 2020, realizei o tratamento 
precoce e superei a doença sem necessitar internação. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Só prejudicará opacientes 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não. Apenas que o ser humano tenha amor ao próximo pois o que 
querem é matar o próximo, principalmente a população de 
baixa renda.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Absurdo proibir a prescrição de medicamentos como 
ivermectina, vitamina D, aspirina, zinco, corticoide, 
anticoagulante, entre outros, que salvaram tantas 
pessoas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Nao

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Tratamento preventivo covid 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Toda as doenças são graduais e se tratadas 
precocemente, tem maior chance de cura., No mínimo, 
se a fisiopatologia da doença pulmonar do covid é uma 
microtrombose, o uso do anticoagulante,  tratamento 
individualizado, deveria ser recomendado em 
populações de maior risco.

A individualização do tratamento é importantissimo

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixar a critério do médico e seu paciente.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

Página 1251 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa não não

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim A negação das evoluções clínicas de milhares de pessoas 
bem como de diversas publicações em Journals e 
Papers, mostra que os componentes do CONITEC estão 
aliados com interesses que não o público. 

Eu superei o COVID com uso do tratamento precoce. Como 
podem sugerir o não tratamento?????  O escopo do trabalho 
desse conselho tem envergadura de genocídio!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Fui curada pelo tratamento precoce em casa. Eu e meu 
filho.

Agradecer a entidade Médicos pela vida. Graças a Deus e a 
médica que cuidou de nós, estamos vivos!!!!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Respeitem autonomia médica.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Gostaria que toda população brasileira ficasse sabendo O ministério da saúde deveria ordenar aos médicos o 
tratamento precose urgente 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive tratamento ambulatorial com todos os remédios 
“não recomendados” e me salvei. Um absurdo não 
recomendarem! 

Todos da minha família foram tratados precocemente e se 
salvaram. Quimioterapia tem baixa eficiência e vários efeitos 
colaterais mas é recomendado para tratar o câncer. Esse 
relatório é um absurdo e assassino.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Para qualquer doença, vírus,  covid 19 inclusive, quanto antes 
o paciente começar a ser tratado melhor.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Ruim Informo que tive Covid, meu tratamento foi com 
Ivermectina, Azitromicina, e Hidroxicloroquina, com 
uma resposta fantástica do medicamento, não havendo 
se quer necessidade de internação.

Gostaria de afirmar que negar a eficiência deste 
medicamento contra a Covid, é total desconhecimento e 
consequente negligência!

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa não não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Liberdade pra trabalho médico , Tratamento sempre Fui salvo pelo tratamento..., Tratamento não anula a vacina e 
nem a mesma o tratamento 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que ficasse clara a possibilidade do tratamento precoce. Mais uma tentativa de criminalização do tratamento precoce.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim NÃO PODE SER APROVADO. DESCASO ( INCOMPREENSÍVEL  ) TOTAL E TREMENDAMENTE 
ABSURDO VOM A SAÚDE DA POPULAÇÃO. 

22/11/2021 Paciente Boa Deveria divulgar em massa para as pessoas saberem o 
que está acontecendo na realidade 

Divulgação em, Massa para que abranja maior número de 
brasileiros 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Sim Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade aos Médicos para honrar o juramento de 
Hipócrates e tratar a fisiologia do paciente. 

As vacinas são Experimentais e não deveriam estar sendo 
aplicadas na população em massa. Código de Nuremberg 
existe para ser respeitado. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O médico deve ter o poder de ajudar a salvar vidas e 
não ser punido por assim fazer. Horrível essa proposta!!!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva vidas.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Uso do tratamento de COVID é fundamental para salvar 
vidas

Retirar essa proposta
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce ! O tratamento precoce salvou milhares de vidas 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tanto médicoscomo pacientes precisam ter liberdade de 
escolha de tratamentos.

Tratamos muitas doenças com remedio que ainda não foram 
comprovados mas sua eficacia no diaa dia é real.Nenhum 
orgão pode decidir o que medico e paciente devem fazer.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Cabe ao médico o direito de definir como deve tratar 
seu paciente

Os médico estão aptos a tratar seus pacientes da maneira 
correta , como sempre o fizeram todos esse anos, afinal , eles 
estudaram para isso e não podem ser impedidos de exercer 
sua profissão.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha irmã teve COVID, e a partir do décimo dia, 
recebeu tratamento com corticoides, anticoagulantes 
sistêmicos e vimos claramente a melhora clínica dela. A 
internação dela foi domiciliar. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Peguei COVID, e mais 18 pessoas da família, todos 
tratados precocemente por medico parente, todos bons 
no outro dia, somente meu irmão que tomou a vacina e 
achou que era sintoma, mas não era COVID, quase 
morreu, entubado, mecânico 100% por quinze dias. 

Tudo interesse das BIGFARMAS, por que não há médicos do 
médicos pela vida no relatório? , No meu ponto de vista 
mercenários os que assinaram. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não Nao

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Já tratei mais de 100 ptes com esse tratamento precoce, 
e só 2 ou 3 tiveram que internar.

Eu uso o protocolo do tratamento precoce, mais anti-
androgenico
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não No momento não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce é o certo para COVID., 
AZITROMICINA, VIT D, IVERMECTINA, CLIROQUINA, 
ANTICOAGULANTE, ZINCO.

Liberdade de tratamento. Nada deve ser imposto, 
principalmente na questão da saúde pessoal. Relacao Médico 
e paciente.  Sempre foi assim. Mudar porque?

22/11/2021 Paciente Muito ruim Deixem os médicos honestos trabalhar pela vida das 
pessoas 

Liberdade é valiosa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento ambulatorial e precoce tem se tornado a 
maior arma no combate ao Covid19. Prevenção e 
tratamento precoce sempre foram utilizados em todas 
as doenças. Não tem sentido desaconselhar essas 
práticas. 

A relação médico/paciente sempre foi a responsável pelo 
sucesso em qualquer tratamento. Interferir nesse processo 
não é saudável nem ético.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim O médico deve ter autonomia!!!! 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os doentes da covid necessitam do tratamento correto e 
imediato! 

22/11/2021 Paciente Muito boa Eu acho que os médicos tem que ter autonomia nos 
tratamentos . Os políticos e o STF não tem que 
influenciar em nada 

Eu voto pela autonomia médica 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quero que continue o tratamento com ivermectina e 
afins como vinha sendo feito!

22/11/2021 Paciente Boa Gostaria de ter várias possibilidades para o tratamento, 
os médicos é quem pode avaliar os pacientes e ministrar 
o melhor tratamento, cada caso tem que ser avaliado 
individualmente

Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa NÃO NÃO 
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Buscar sempre algum tipo de tratamento para qualquer 
doença. Inúmeros trabalhos confirmam a ação 
terapêutica e preventiva da ivermectina na covid. 
Também há confirmação da ação da cloroquina, de 
antibióticos, do zinco, da vitamina D, de 
corticosteróides. Casos iniciais sempre devem ser 
tratados em qualquer doença.

"A frase ""isso não tem tratamento"", dita por um médico, 
causa imediata depressão imunológica pela desesperança 
que é infundida pela autoridade do médico. Nunca recebi 
uma aula na faculdade que ensinasse quais doenças NÃO 
deveriam ser tratadas. Isso simplesmente não existe. Todos 
os pacientes que tratei,com esses medicamentos 
condenados, curaram-se sem precisar de internação. Sugiro 
deixar a cargo do médico e do paciente a decisão sobre o 
tratamento, como é a essência da medicina. Se os 
medicamentos não são com certeza lesivos em doses 
terapêuticas, não vejo razão lógica para recomendar que não 
sejam administrados. Se não tivessem ação positiva, não 
constariam do protocolo do Ministério da Saúde de Cuba."

22/11/2021 Paciente Muito boa Avanço! Parabéns!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Proibir o uso de medicações no tratamento do covid 19, 
como corticoide, AAS, outros anticoagulantes, que já 
comprovaram sua eficácia é proibir aos pacientes do 
SUS o tratamento que salva vidas. Isso é um absurdo. O 
paciente e o médico têm o direito e a liberdade de 
escolha do seu tratamento. 

O paciente e o médico têm a liberdade de escolha do seu 
tratamento.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Acredito que tem tratamento a COVID-19, muitos gestores 
negaram isso para receberem e desviaram os recursos. 
Sempre usei a ivermectina na pandemia, tomei os cuidados e 
em casa ninguém foi contaminado ainda. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria de deixa minha opinião, que todos temos 
direito a escolhas.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Excluir o texto., O TRATAMENTO E ACOMPANHAMENTO INDIVIDUAL , COM 
MEDICAÇÕES OFERECIDAS PELO -S U S - SALVOU MUITAS 
VIDAS EVITANDANDO INTERNAÇÕES  !!!, TBEM DEIXOU O 
BRASIL NUM DOS PRIMEIROS EM RECUPERAÇÃO DOS 
PACIENTES.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Somente o médico do paciente que deve escolher o que 
usar e o que não usar em seu paciente. Afinal, se 
preparou anos para isso. Ainda não temos nada definido 
sobre a covid19. Ainda serão necessários muitos 
estudos. Logo acho irresponsável, a Conitec recomendar 
o Não uso de alguns medicamentos para combater o 
covid19, sendo que estes medicamentos, usados com 
orientação médica, mesmo que se descubra que não 
ajudam no combate ao covid19, não irão prejudicar a 
saúde do paciente. 

Assim, o que o paciente tem a perder em usar determinados 
medicamentos, com orientação médica?

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Eu peguei este vírus chinês e fui curando  casa tomando 
a ivermectina e vitamina D.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem para os médicos verdadeiros salvarem as vidas 
humanos com tratamento certo.

Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim Muitos medicamentos utilizados no mundo inteiro tem 
indicações clínicas que não constam  nas bulas! E a 
grande maioria dos medicamentos prescritos para uma 
diversidade de enfermidades também não possuem a 
evidência científica que tanto cobram para os 
medicamentos utilizados para tratar o COVID. , 
Tampouco as vacinas tem esses níveis de evidência, mas 
nós “obrigam” a tomar!, 

Na minha família passamos por casos que não tiveram 
evolução, por conta do tratamento precoce, casos de não 
infecção pela prevenção… acho um absurdo não nos 
deixarem escolhas de tratamento com medicamentos tão 
antigos, mas nós imporem  uma vacina totalmente 
experimental!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Proposta totalmente ordinária. O tratamento pós 
diagnóstico, com medicações devem continuar. Essa 
proposta não faz menor sentido.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular A prescrição é prerrogativa médica 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos devem continuar a ter autonomia pra atender os 
seus pacientes 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pelos impostos que pagamos, temos o dever e a 
necessidade de receber todo e qualquer medicamento 
para qualquer que seja o tratamento, principalmente 
para o tratamento precoce contra o Covid-19

Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A COVID-19 é uma doença que TEM TRATAMENTO para 
evitar internações.Muitas mortes poderiam ter sido 
evitadas com os medicamentos que temos disponíveis 
aqui no Brasil que tem que ser usados logo no início dos 
sintomas e são medicamentos seguros com quase 70 
anos de uso,e não tem efeito colateral.Exemplo de 
tratamento podem copiar da cidade de Porto Feliz que 
teve o menor índice de mortes e não tem hospital 
público. A CONITEC tem que chamar médicos que 
trataram a doença seguiram acompanharam cada fase e 
tem comprovação de que está doença tem tratamento, 
MEDICAMENTOS PARA FASE INICIAL-FASE VIRAL, PARA, 
FASE INFLAMADA.  Depois de quase 2anos de 
experiência chegamos a protocolos que curam se forem 
usados logo nos primeiros sintomas., NÃO TRATAR ESTA 
DOENÇA QUE TEM MEDICAMENTOS MAIS EFICAZES QUE 
ESTA VACINA EXPERIMENTAL É UMA PÉSSIMA ATITUDE 
COM OS PAGADORES DE IMPOSTOS DEPENDENTES DO 
SUS., PREPAREM-SE , PARA AS REAÇÕES DA 
POPULAÇÃO., COPIEM PORTO FELIZ

Eu e o povo brasileiro ficamos admirados como uma doença 
pode tomar um caminho político sem por em primeiro lugar 
a atitude de SALVAR VIDAS , é muito desumano.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Bem, quando eu estava infectado pela Covid eu creio 
que o que me ajudou a não piorar, mas melhorei foram 
com os medicamentos preventivos como Ivermectina, 
Clindal, Eliquis...

Vão em frente! Sucesso!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vcs não estão tratando o tema como merece. Conheço 
pessoas que se trataram com HCQ e Ivermectina e estão 
recuperadas. Uma, inclusive, já estava próxima a ter 
problemas sérios e precisou entrar com advogado para 
conseguir a HCQ. Foi tratada e hoje está MUITO BEM.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa NÃO NÃO

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos e os pacientes tem o direito de escolha de 
tratamento e medicamentos que queiram para a saúde 
do doente.

Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Esta proposta não faz sentido. Muitas vidas foram salvas 
em virtude do tratamento precoce, e poderia ter muito 
mais vidas poupadas de internações se tivesse sido feito 
o tratamento precoce a nível nacional. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vcs retiraram tudo para o tratamento precoce, o q 
sobrou? Rezar e pedir à Deus a salvação. 

DECEPCIONADA!!!!!!! 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e meu marido tivemos covid por 2 vezes e nas duas 
vezes utilizamos: hidroxicloroquina, azitromicina, 
ivermectina, nitazoxanida, dexametasona, colchicina, 
budesonida, vitamina D e C e zinco e por último 
enoxaparina sódica. Se o médico não tivesse entrado 
com dexametasona e colchicina na fase inflamatória 
(quando PCR US e leucócitos se elevaram muito), 
provavelmente precisaríamos de ser internados. 
Fizemos exames laboratoriais a cada 2 dias e todo o 
tratamento foi residencial. O anticoagulante foi 
fundamental ao final da doença umas vez que o dímero-
D aumentou assustadoramente e certamente foi 
prevenido o risco de tromboembolias com essa conduta.

- Com marcadores inflamatórios elevados é OBRIGATÓRIO o 
uso de corticosteróide. Ou antiinflamatórios servem para 
que?, - Dimero-D é marcador de tromboembolias. Como o 
anticoagulante não seria utilizado com elevação desse 
marcador?, - Como essa diretriz não sugere o uso desses 
medicamentos sempre utilizados para esses propósitos?,  , 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Aonde os srs pretendem chegar proibindo que os médicos 
efetuem seu trabalho dando o tratamento necessário e 
evitando internações?
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incluir medicação no tratamento, como corticóide, 
anticoagulante, antiviral. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fui curada do Covid com tratamento precoce . Minha 
irmã , embora o esposo tenha morrido de Covid , foi 
curada da doença fazendo o tratamento precice

Acho de suma importância a liberação do tratamento 
precoce como política para enfrentamento do Covid29

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Proposta de contraindicar as medicações precoces é 
muito ruim, Orientar tratamento inicial da COVID nos 
primeiros sintomas com medicações reposicionadas que 
tem ação antiviral evidente, como Nitazoxamida, 
Ivermectina, zinco, vit d , própolis, Hidroxicloroquina , 
Bromexina, que já tem vários estudos científicos 
favoráveis, é deixar a virose não piorar e inflamar os 
pacientes, causando mortes e sequelas, Tratar também 
a fase inflamatória com anticoagulantes e corticoide, 
anti androgênicos, salva vidas

A evidência da ação benéfica destes remédios para COVID 
deveria ser amplamente estudada e divulgada para todos

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vocês precisam deixar os médicos decidirem o 
tratamento para seus pacientes. Eu usei e conheço 
várias pessoas que foram salvas pelo tratamento 
imediato. 

A medicina nunca foi e nunca será uma ciência exata, vocês 
precisam ouvir os médicos que utilizam o recurso de 
medicamentos em todas as fases da doença e constatar que 
várias vidas foram salvas. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos juntos com os pacientes precisam ter 
liberdade de usar qualquer medicações que possa 
abrandar os sintomas de qualquer doença. Como 
sempre foi.

Não

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento do médico não pode ser imposto pois os casos 
tem que ser tratado individualmente 

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Covid tem tratamento como se observa no trabalho 
centenas  de médicos  no Brasil  e milhares  no mundo.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Nao Sou a favor de intervenção medicamentosa no tratamento da 
COVID 19

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Os medicamentos reposicionados foram utilizados 
por mim e família. , , Hcq,  Ivermectina,  Nitasoxanida, 
Azitromicina,  Vitamina D e Zinco.

Ele relatório está péssimo. 

22/11/2021 Paciente Muito boa LIBERDADE P OS MEDICOS DECIDIREM JUNTOS C SEUS 
PACIENTES SOBRE OS TRATAMENTOS

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento o mais rápido possível Quero tratamento

22/11/2021 Paciente Muito ruim Vocês devem estar loucos recomendando o não 
tratamento precoce para covid! Tem a divulgar o nome 
desses ditos “especialistas” para que sejam cobrados no 
futuro, e qual suas relações com as indústrias 
farmacêuticas! 
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Incluir o tratamento precoce que realizei., Tive covid e 
usei sob orientação médica  a medição Ivermectina, 
hidroxicloraquina e azitromicina. Cumpri o protocolo de 
isolamento e os sintomas foram leves., Ficar sem entrar 
com alguma medição no início do processo parece-me 
um risco muito grande. 

O que falta é dar mais autonomia para os médicos que estão 
na linha de frente 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular A favor do tratamento  inicial sim Como  pcte e médico  a favor do tratamento Inicial  sim. Foi  
eficaz em min.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa "Tive Covid. Assim que foram identificados os primeiros 
sintomas iniciei o tratamento dito precoce. Ainda assim 
precisei ficar internado durante 10 dias. E foram os 
medicamentos ditos ""ineficazes"", Ivermectina, 
hidroxicloroquina entre outros que me levaram ao total 
restabelecimento de minha perfeita saúde. Tais 
medicamentos foram mantidos na unidade de internação, e 
aliados ao repouso e cuidados prestados, pude receber alta 
hospitalar e hoje gozo de plena saúde."

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Uma pesquisa sobre quantas pessoas acham que as pessoas 
de seu relacionamento obtiveram a cura da covid-19 através 
do tratamento inicial.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim tratamento   e prescrição de medicamentos o CFM 
estabelece que pode ser off label. , assim sendo o 
tratamento com IVERMECTINA, HIDROXICLOROQUINA E 
AZITROMICINA considero válidos e conheço inúmeros 
que assim foram curados

palhaçada de interessados em vacina experimentais., 
deveriam sim publicar os efeitos colaterais de todas as 
vacinas disponíveis e orientarem como proceder em casos de 
efeitos colaterais graves e até mesmo com óbitos, 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, o tratamento precoce tem que ser incluído., Ou 
vocês devem responder pelas mortes da Covid.

A Invermectina é superior a qualquer vacina para controlar a 
Covid., Peste criada pelos comunistas em acordo com a mova 
era mundial., Eles querem esterminar as pessoas. E vocês 
entraram no jogo. Enviar documentos para um bando de 
criminosos, não tem sentido nenhum.
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informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A autonomia médica não pode ser cercada 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce e da liberdade 
médica

Os medicamentos de tratamento precoce a covid-19 são 
eficazes

22/11/2021 Paciente Muito ruim Que seja aprovado, permitido e incentivado o uso dos 
medicamentos ivermectina, Anitta, anticoagulantes, e 
todos os medicamentos que os médicos estão utilizando 
com sucesso no tratamento precoce, em tempo e tardio 
para a covid-19. 

Essa decisão de vocês irá salvar muitas vidas, não devem se 
orientar por motivos políticos ou por conveniência de 
laboratórios.

22/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Os remédios  do protocolo  têm que estar disponível 
para todos com covid.

As vacinas não estão imunizado.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precose pl Covid Devemos usar todos medicamentos disponíveis pl 
tratamento da covid.
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informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, conheço muitas pessoas que foram curadas pelo 
tratamento precoce, sem precisar de internação.

Sim, é um absurdo quererem abolir o tratamento precoce, 
com ivermectina, anticoagulantes, azitromicina, etc, seria 
como levar as pessoas ao holocausto de novo, afinal, todas as 
doenças tem tratamento precoce, porque contra esse vírus 
não pode ter?, Seria levar as pessoas ao matadouro, espero 
que compreendam esse tratamento é essencial a todos que 
adquirirem covid, toda doença tem tratamento precoce, a 
instituição que for contra, está colaborando com uma 
chacina de olhos vedados, não deixem as pessoas morrerem 
por demagogias políticas e global. Obrigado pela 
compreensão, e digo sim a esses medicamentos para a vida!!!

22/11/2021 Paciente Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conforme a solicitação da Conitec, visa impedir o SUS 
para o tratamento  da covid pelos medicamentos  
existentes.

Sim, o SUS deveria facilitar para os Brasileiros o direito de ter 
acesso não só  aos medicamentos,  mas aos especialistas 
também. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas como a da minha irmã e meu 
cunhado. Médicos estudaram pra saber sobre saúde e nós 
ajudar

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Nada a declarar Estou satisfeito

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Liberdade médica e do paciente

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O Tratamento Precoce da Covid-19 é importantíssimo porque 
pode evitar superlotação dos hospitais. Se a alegação de não 
ter comprovação científica é válida para ele, deve ser válida 
também para as vacinas, que não tem estudos ainda 
concluídos e foram feitas às pressas, pulando etapas de 
desenvolvimento., O relatório da Conitec propondo a 
exclusão de remédios com potencial de cura elevado é 
absurdo.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Foi elaborada por profissionais que estão atuando na 
área,  com conhecimento e experiência. , Eu não tenho 
formação nessa área.

Só desejar sucesso e isso possa contribuir para nos retirar de 
vez dessa pandemia, 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos tem que ter liberdade para todos os 
tratamentos em indicar os remédios necessários.

Não.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Fizemos o tratamento preventivo e precoce, em 
casa. Ninguém precisou internar. 

Sou a favor dos tratamento preventivo e precoce.

22/11/2021 Paciente Muito boa Sou totalmente a favor da decisão de cada um saber 
como deve conduzir os benefícios para a sua vida.

Não sou favorável ao cumprimento de exigências que  não 
sejam, ou não estejam devidamente autorizadas ou 
legalizadas pelo Ministério da Saúde.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

22/11/2021 Paciente Muito ruim Os remédios citados são eficazes no combate ao COVID 
19, além disso os médicos devem ter liberdade 
profissional para exercerem a medicina, e prescreverem 
os medicamentos no tratamento precoce  

Tratamento precoce salva vidas, vitamina D, invermectina e 
outros medicamentos utilizados, são eficazes no combate ao 
covid 19. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Muito importante que os médico tenha a liberdade de 
tratar seus paciente com o jo tratamento precoe.. Nós 
temos o direito de usar esse recurso. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Acho q varios tipos de tratamento devem ser explorados.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Desejo que considerem o tratamento como algo útil 
para quem desejar . 

Desejo que os tratamentos sejam continuados a população, 
eu fiz uso e fui beneficiado e desejo o mesmo a todos!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Um absurdo sem tamanho não incluir nenhuma droga 
como por exemplo corticoides e anticoagulantes visto 
que a melhora de muitos pacientes se deu a partir do 
uso correto dessas medicações 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive COVID e fiz tratamento com azitromicina, 
ivermectina, hodroxicloroquina e ME CUREI, não evolui 
para quadros inflamatórios. Mesma situação com os 
meus pais, ambos mais velhos e não tiveram NENHUMA 
reação adversa. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Documento redigido com viés tendencioso e não 
técnico/científico que é baseado em revisão de artigos 
revisados por pares. Vocês DEVEM URGENTEMENTE 
fazer uma revisão sistemática das publicações 
científicas, bem como, se atualizarem com pares 
internacionais tais como: 1) Grupo inglês BIRD; 2) Dr. 
Pierre Kory; 3) Governo japonês com a adoção maciça 
de ivermectina; 4) governo estadual de Uttar Pradesh 
com adoção de tratamento precoce.

Sim, é DEVER da instituição zelar pelo bem e saúde pública. 
Este relatório está tendencioso e precisa ser revisto por pares 
independentes e SEM CONFLITO DE INTERESSES, 
URGENTEMENTE.

22/11/2021 Paciente Ruim Sim, de oportunidade ao povo escolher , pois temos a 
liberdade de ouvir os nossos médicos.

Sim, toda a minha família vem utilizando de invermectina e 
ninguém contraiu a COVID 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu usei a invermectina,e concordo com a prevenção da 
covid

Não

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que há sim, comprovação de eficácia das medicações 
consideradas!

Minha perplexidade, diante do negacionismo da eficácia das 
referidas medicações. Inclusive com referenciais de 
importantes universidades internacionais!

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sim. Gostaria que fosse ampliada o rol das pesquisas e 
incluídas os pareceres dos mais de 10 mil médicos que 
tratam a COVID no Brasil. 

O único familiar que não realizou o tratamento precoce 
faleceu. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratado precoce está salvando vidas.
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Penso que os médicos devem autonomia para melhor 
tratamento dos pacientes. Não devem ser punidos pros 
prescrever medicação que tratam o COVID. Vit D , 
ivermectina hidroxicloroquina et

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento deve ser realizado , pois salvou muitas 
vidas

Vou ao ginecologista anualmente e realizo exames, trato 
doenças antes que elas avancem. Falta lógica na proposta.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Com relação tratamento preventivo covid19, usamos eu 
e minha família, com total respaldo e conscientes , 
obtendo grande resultado , com , quem pegou formas 
leves e sem complicações 

Infelizmente a medicina foi politizada , coisa inadmissível! 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Um absurdo proibir a prevenção. Isso é uma tentativa 
de obstrução do nosso direito a um medicamento 
comprovadamente  eficaz, por motivos obscuros.

Eu tive covid e por causa da medicação preventiva não tive 
sintomas graves.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O médico tem autonomia para tratar seu paciente., Na primeira votação que fiz errei colocando muito boa - 
errado. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim As diretrizes de tratamento ambulatorial devem ser 
mantidas

O bom resultado obtido até o momento 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Respeito a autonomia médica e menos politização sobre 
o vírus. 

Passei pela covid sem nenhum comprometimento ! Trabalho 
em ambiente hospitalar e Não conheço ninguém que faleceu 
por Covid ! Vi e  vejo muita politização da pandemia e 
conflito de interesses por parte de políticos e gestores de 
saúde. Espero  que o Conitec pudesse ser mais responsável 
nos seus trabalhos! 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Fiz o tratamento profilático junto com minha 
família e funcionou para nós.

Ignorar o resultado positivo dos tratamentos com 
medicações reposicionadas, testemunhado por milhares de 
pessoas é uma ação temerária. 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É necessária liberdade na prescrição e medicamentos 
que funcionam há muitíssimos anos não podem ser 
ignorados e muito menos proibidos!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa A sociedade precisa participar das decisões políticas .

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico  tem que receitar o melhor  para seu paciente 
e não  um comitê 

Tomo cloroquina  a mais de vinte anos sem efeitos colaterais 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vamos parar de brincar com vidas humanas Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive  comida fiz o tratamento  com essas  medicações que  
estão  querendo  proibir e estou aqui  agora  
respondendrespondendo a esse formulário. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento para Covid19 funciona não pode ser 
abolido 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz tratamento com invermectina, vitamina D, zinco, 
azitromicina e corticoides. Estamos em guerra com um 
virus que ninguem conhece a não ser a china. Já que o 
virus foi exportado por ela. Todo que podemos fazer é 
testar as drogas. Em mim funcionou perfeitamente bem. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tenho oito amigos pessoais que com o uso de 
medicamentos reposicionados conseguiram evitar 
internação e consequentemente morrer de covid-19
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Dizer que concordo com o texto e que a prescrição médica 
deve ser sempre baseada em evidências, seguindo os ditames 
da Ciência. Portanto, concordo que o Ministério da Saúde 
deve RECOMENDAR aos médicos e demais profissionais da 
Saúde a se absterem de prescreverem medicamentos e 
outras condutas que não tenham comprovação científica 
demonstrada inequivocamente.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Proibir tratamento para COVID-19 com medicamentos 
repropositados é um abuso à democracia, dando espaço 
apenas para a imposição parcial de grandes 
laboratórios. É necessário a participação dos médicos, 
que foi para isso que eles estudaram: salvar vidas!

Burocratas deveriam ser proibidos de impôr normas de saúde 
sem consultar médicos, pesquisadores, cientistas e pacientes.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O texto deve dar liberdade ao médico que está 
clinicando. 

Não convém dificultar ou proibir o uso de medicamentos por 
mera birra política ou por interesses de mercado. O paciente 
e o médico devem ter primazia na decisão do tratamento. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não condiz com a literatura científica.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim """Na visão prática da medicina atribuída à Hipócrates, e 
reunida no Corpus Hippocraticum, as doenças, durante um 
certo tempo, evoluem de forma silenciosa até alcançarem o 
momento crucial, chamado krisis (crise), momento em que a 
doença se define, rumo à cura ou não. O bom médico deve 
identificar o kairós (momento oportuno) de agir. Esse tempo 
(kairós) não dura muito tempo(khronos) e, portanto, o 
médico não tem tempo a perder."""

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Contrário ao não tratamento precoce Absurdo que essa doença tenha como saída apenas 
tratamento por vacina, desde quando??

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A não retirada do tratamento precosse Está recomendação é muitíssimo ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Essa intervenção é para médicos, Liberem as medicações para o tratamento inicial! Eu e minha 
família fomos tratados com eles, não fomos internados e 
salvos pelos uso de tais medicamentos, e principalmente pela 
lucidez e coragem dos médicos envolvidos.

22/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade e autonomia total aos médicos Liberdade e autonomia total aos médicos

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Ótima a proposta Excelente, Não pode prescrever sem fundamentacao

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid-19, meu marido e várias pessoas da família e 
amigos. Todos tratados no início da doença e com 
rápida resposta ao tratamento inicial com esses 
medicamentos demonizados e politizados. 

Se muitos médicos não se importassem em salvar vidas, 
muito mais de 600 mil pessoas morreriam no Brasil.

22/11/2021 Paciente Muito ruim A favor de tratamento preventivo e precoce contra a 
Covid 19, até porque eu fui tratada desta maneira, bem 
como, vários familiares, colegas e amigos e nenhum de 
nós fomos parar em hospitais com quadro grave. Os 
médicos devem ser respeitados e cada a eles junto com 
o seu paciente decidirem qual o melhor tratamento e 
medicação, ainda que off label.  

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Anulação completa dessa imposição Tratei mais de 2000 pacientes com COVID em fase inicial sem 
qualquer óbito. Entre os tratados em fase tardia presenciei 
apenas 3 óbitos. Os deixados à própria sorte por outros 
médicos não tiveram igual destino.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Autonomia médica urgente Autonomia médica urgente

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Nao concordo com imposiçao de vacina que nao 
funciona

Nao podem obrigar que eu me vacine com uma driga 
expetimental sem eficacia/ eficiencia

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Não Fui tratada da Covid com os medicamentos citados no texto e 
fui curada, inclusive vários familiares do grupo de risco. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Acho um verdadeiro absurdo, um tratamento eficaz e seguro 
ser tratado dessa maneira.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda minha família teve COVID, fomos tratados em casa. 
Com Ivermectina, Azitromicina, vitamina D e Zinco., 
Meus pais com pulmão comprometido acima de 40%., 
Todos curados e hoje imunes naturalmente, 
comprovadamente por meio de exames., , Se isto não 
for evidências, fica difícil o que poderá ser considerado 
então.

Lutamos para que o tratamento precoce que entendemos: 
ser o tratamento até o 7º dia da fase 1 (do 1º sintoma) seja 
aplicado a todos. Que todos os que queiram, tenham acesso 
a este tratamento e medicamentos., , Lutamos ainda para a 
liberdade médica, que compõe o código de ética médico.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O Tratamento precoce é importantíssimo para a cura e 
não internação de pacientes e reduzir a morbidade da 
doença. O tratamento precoce deve ser incluído no 
texto.

Absurdo não incluir o tratamento precoce no texto

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Não proíbam o tratamento precoce, inumeras vidas já 
foram salvas por ele, conheço pessoas próximas que 
fizeram esse tratamento e foi o que a salvaram, pois o 
""vai pra casa e tome dipirona"" estava levando-os a 
morte."

RESPEITEM A AUTONOMIA MÉDICA

22/11/2021 Paciente Muito ruim Todo o texto é preciso que seja revisto em seu propósito. Fui acometida pelo Covid e fiz o tratamento com a 
Hdroxicloroquina,Ivermectina,Zinco e Azitromicina e em 4 
dias estava curada., Tenho família no exterior que também 
passou pelo contágio e teve a sorte de encontrarem 
profissional que prescreveu os mesmos medicamentos na 
fase inicial.Todos rapidamente curados.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pelo tratamento precoce Não 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu entendo, que todo o tratamento que poder somar para o 
objetivo final de cura. Deve ser considerado e respeitado. 
Principalmente, quando já existe várias comprovações da 
eficácia do tratamento. 

22/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

22/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

22/11/2021 Paciente Muito boa Não A utilização dessas medicações  são muito importantes para 
salvar vidas!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Direito ao tratamento de saúde é lei prevista na 
constituição...

Sou contra toda e qualquer forma de reticente política que 
não esteja à favor da saúde da população brasileira!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa "Como familiar de quem esteve com essa doença, eu 
gostaria que ""cientistas"" de plantão parassem de dizer 
aos quatro ventos que ""tratamento precoce"" não tem 
eficácia, pois tem."

22/11/2021 Paciente Muito ruim O médico deve ter autonomia para decidir com o paciente o 
melhor tratamento. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive Covid em fase inflamatória no dia 20/11/2020. Todos 
os hospitais me recusaram tratamento no início da doença. 
Sendo assim, me tratei com hidroxicloroquina, azitromicina, 
ivermectina. A médica do posto de saúde me disse 
claramente: “Você salvou a sua vida”. Depois dessa batalha 
solitária, encontrei um médico que salvou 150 famílias que 
eu encaminhei, com o mesmo tratamento à base de 
ivermectina. Vamos lutar pelo tratamento à base de 
ivermectina até que todos saibam a verdade escondida pelos 
senhores. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim fui tratado e estou bem, já temos exemplos suficientes os médico é que devem decidir oque fazer
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa A Favor do Tratamento com IVERMECTINA; ZINCO; 
CLOROQUINA; VIT D, e as d e-mais drogas associados 
para o combate da da COVID 19. E que seja ministrado 
precocemente, antes do agravamento da doença, 
COMO FAZEMOS COM QUALQUER DOENCA

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Medicamentos antigos, efeitos bastante conhecidos pelos 
médicos, baixo custo, ajudam o médico na clínica ou no 
ambulatório a tratar pacientes principalmente de baixa renda 
Exclui-los da prática médica seria cercear o direito do médico 
de decidir a terapia para seus pacientes.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Incluir, incorporar medicamentos, produtos e 
procedimentos do ""Tratamento Precoce"" da Covid19, 
aos Protocolos Clínicos e Diretrizes Terapéuticas (PCDT), 
em prol das vidas humanas., , , "

"Que os médicos e pacientes tenham o direito ao 
""Tratamento Precoce"" da Covid19., Que o cidadão tenha 
respeitado o seu direito de escolha. "

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sou completamente a Favor do tratamento precoce! Já presenciei em minha vida pessoal e em minha prática 
médica Salvar muitas vidas!! 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce da COVID-19 utilizando 
medicamentos reposicionados deve ser atribuição do 
médico que assiste o paciente.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim liberar o kit preventivo, com invermectina, 
hidroxicloroquina, zinco, vitamina C deve ser liberado. 
Funciona e não faz mal, já que são remédios de faço 
acesso e baratos, já em uso há muitas décadas.

Já mais do que provado em todos os casos de amigos e 
familiares que o kit preventivo funciona. Mais de 200 casos e 
nenhuma morte. Seus estudos estão atrasados e não estão 
levando em consideração a realizada brasileira e africana. Os 
médicos são os profissionais adequados para tomar a decisão 
do uso ou não e qualquer diretriz que retire de quem tem o 
conhecimento e a responsabilidade pelo tratamento é 
absurdo e ditatorial, parecendo mal intencionado. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Proposta é absurda.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce não pode ser proibido 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Crime inafiançável o que estão tentando fazer. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não . O médico tem que ter autonomia para o tratamento do seu 
paciente , independente da doença . Só ele tem a capacidade 
de escolher o medicamento para o tratamento do seu 
paciente !!!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Na última semana de janeiro de 2021 apresentei repentinos 
sintomas iniciais de covid, com forte dor de cabeça, dor 
intensa nos olhos, náuseas e perda de paladar e olfato, , no 
mesmo dia da primeira percepção de sintomas me foram 
receitados cinco comprimidos de 6mg de ivermectina por dia 
durante quatro dias seguidos, naquela noite tomei a dose, e 
já no dia seguinte de manhã eu estava totalmente livre da 
doença.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e toda minha família pegamos COVID ano passado 
(13 pessoas ao todo). 10 de nós fizemos uso dos 
medicamentos (AZITROMICINA, ZINCO, INVERMECTINA 
E CLOROQUINA) assim que começaram os primeiros 
sintomas do Covid e TODOS os 10 ficamos muito bem e 
tivemos sintomas leves. As 3 pessoas as quais foram 
negadas os remédios que os outros tiveram 
oportunidade  de tomar ficaram muito ruim (FORAM 
MEDICADAS APENAS COM DIPIRONA E DESCANSO EM 
CASA), com muito dias de sintomas, febre, falta de ar, 
dor no corpo, dor de cabeça e outros sintomas muito 
fortes superando os 15 dias. 

NÃO NEGUEM O TRATAMENTO IMEDIATO AS PESSOAS, 
DEIXANDO-AS MORRER A MÍNGUA.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Muito ruim. O tratamento precoce é fundamental

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento para qualquer doença deve existir!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou amplamente favorável ao Tratamento Precoce nas 
suas várias formas. Liberdade no exercício da Medicina. 

22/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de acesso ao tratamento precoce com ivermectina

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Precisamos salvar vidas,  não egos.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não é necessário Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim RETIRAR a sugestão de NÃO USAR os medicamentos 
listados em caso de suspeita de Covid 19. Mesmo que 
insistam em negar, as terapias medicamentosas 
mostraram-se EFICAZES no tratamento ambulatorial de 
paciente com Covid 19.

Informo que, no fim do ano passado eu e minha família (4 
adultos e 2 crianças) contraídos o Covid 19 e apenas os 
adultos usaram o tratamento precoce. NÃO FICAMOS COM 
NENHUMA SEQUELA!!! Assim como eu, é publico e notório 
que somente em minha cidade centenas de pessoas fizeram 
uso dos mesmos e nem precisaram de internação, o mesmo 
aconteceu pelo mundo. Sendo assim, peço que pesquisas 
sejam efetuadas e os resultados fidedignos apresentados, 
antes de fazer esse tipo de argumentação.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Um absurdo O que salvou minha irmã,o marido e minha sobrinha foram 
os remédios citados no texto. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estão desconsiderando a quantidade de casos que 
devido a esses medicamentos nao evoluíram para grave. 
Péssima iniciativa. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Gostaria de contestar os negacionista ideológicos q 
participaram deste levantamento contra o Tratamento 
Precoce 

Fui salvo e acompanhei/ajudei no tratamento de dezenas de 
pacientes positivados., 100% recuperados e gratos. É só 
utilizar o kit no momento recomendado. Início dos sintomas. 
Todos casos resolvidos e c imunidade natural. Feliz pelas 
vidas salvas.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estive em contato com vários infectados e graças a 
ivermectina, vitd d , zinco , nunca tive nada. O 
tratamento deve existir sim. Com azitromicina , 
corticoide tambem etc 

Conheço inúmeras pessoas que se trataram e se curaram 
rapidamente

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade Liberdade

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Totalmente absurda a ideia de não tratar uma doença 
usando medicamentos reposicionados. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Gostaria que fosse mantido o sagrado direito do médico 
escolher, juntamente com o seu paciente, a terapêutica a ser 
administrada. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Estão gastando dinheiro público para fazer política. Eu 
sou a prova viva que o tratamento funciona. Parem de 
quererem matar pessoas por omissão.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sou a favor do tratamento Não sejam genocidas, há um direito legítimo de tratar. Há 2 
anos os medicos tem tratado com sucesso.

22/11/2021 Paciente Ruim Fui infectada com COVID e fiz uso de protocolo de 
ivermectina, azitromicina, zinco, fluimucil nos primeiros 
dias. Após 7 dias tomei corticoide por 7 dias e fiquei 
completamente boa e sem sintomas. Caso não tivesse 
feito o uso do protocolo, não teria ficado curada.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Faço uso da medicação de prevenção contra o vírus da Covid 
19 há 1 ano e meio. E está funcionando para mim. 

Página 1277 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Colocar os medicamentos para SUS prescrever para os 
pacientes.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Rejeitar as decisões dos especialistas, para abrir consulta 
publica para uma população que nem de futebol entende. 
Sabe quantos torcedores do bahia tem aqui na bahia???

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim "Tive covid-19 e tratado com as medicações 
""proibidas"" pela mídia com excelente resultado."

Essa proposta é muito ruim em todos os aspectos

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Está perfeita! Temos que lutar, contra isso tudo

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratar com antitérmico não é tratar. Nenhum médico 
deve ficar esperando o que vai acontecer com qualquer 
infecção 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Parece haver um vício nos conjuntos consultados, que 
tendem por uma solução sem avaliar as inúmeras evidências 
práticas e resultados inequívocos da aplicação das drogas 
listadas., Há um viés nada científico nesta proposta., É 
preciso ouvir os médicos que, independente de base 
científica, obtenham os melhores resultados., A SBI e seus 
representantes se declarou isenta para participar desta 
consulta? Não há nenhum conflito de interesses?, Como 
sociedade e pesquisador sobre tema, não entendo como o 
corpo médico negue evidências práticas tão fortes nos 
inúmeros casos de sucesso disponíveis para serem analisados.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O fato de não ter muitas evidências clínicas não quer 
dizer que não houve melhoras, pois se assim for, então 
não deveríamos tomar a vacina, pois ela praticamente 
não se sabe nada ou muito pouco a respeito da sua 
eficácia e eficiência. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa não foi suficiente 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Parabeniza-los pela iniciativa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Nós temos direito usar medicamento pra tratamento de 
doenças de forma preventiva....

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

22/11/2021 Paciente Boa Vacinas são um veneno., Cloroquina e Ivermectina 
eliminam totalmente o corona., Medicos por la verdad, 
Deixem os médicos (bons) fazerem o que sabem. , 

Vacinas sao um veneno.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho um absurdo e lastimável que o CONITEC faça um tal 
parecer.  Torçamos para que o CONITEC produza pareceres 
que salvem e que valorizem a vida, ao invés de produzir 
parecer como este aqui, que contraria o bom senso, a 
verdade e a busca do bem comum.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, tivemos 3 casos confirmados da COVID 19 em nossa 
casa, e realizamos o tratamento com  ivermectina, cloroquina 
, azitromicina e zinco,  não permitindo a evolução da doença.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Estou na linha de frente e sei que muito temos que 
aprender a respeito dessa doença, mas também sei que 
muitas vidas foram salvas graças aos medicamentos 
administrados de forma experimental, assim como a 
vacina ainda está sendo aplicada de forma 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ele tem que ser reprovada pela sociedade. Os médicos precisam de liberalidade para atuar contra essa 
doença, caso a vacina não impeça seu desenvolvimento. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Prefiro tratamento com Ivermectina, hidroxicloroquina, 
anti-coagulante, anti-inflamatório, vitaminas…..

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A decisão de tratamento deve ser do médico e não de 
políticos!! Se há uma única esperança de tentar salvar 
uma vida, quem deve decidir é o médico… portanto, 
esse relatório deve se encerrar dando ao médico seu 
direito constitucional de salvar a vida, por todos os 
meios disponíveis e conhecidos!! Não há uma doença 
que não se tentou outras ou todas as formas de 
tratamento, inclusive o câncer, onde quimioterapia e 
diversas medicações nem sempre salvam a vida, muitas 
vezes pioram, e levam a morte precoce, mas nenhum 
médico é proibido de tentar salvar vidas!

Sim, as estatísticas de mortes por tratamento precoce devem 
fazer parte desse estudo, para que se comprove a 
neutralidade do tratamento, ou seus “supostos” efeitos 
colaterais! Esse documento não está sendo isento de 
parcialidade!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não recomenda o tratamento e prevenção prescritos até está 
data e que diminuíram os casos graves 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tive COVID-19 e muitos familiares também, todos 
fizemos o tratamento com o uso de Ivermectina e 
Azitromicina. Os resultados foram bons., , Isso evidencia 
a eficácia do tratamento!

Parem de forçar, cada um sabe o que é melhor para si, e cada 
profissional médico deve ter sua autonomia respeitada.

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Gostaria que adicionassem os efeitos adversos 
observados com cada uma das medicações para que 
convencesse as populações necessárias 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A tentativa de salvar vidas e o principal.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu sou testemunha viva da eficácia do tratamento 
precoce, fui atendido no Hospital da Unimed com 
suspeita de COVID19 e recebi a administração de 
diversos medicamentos. Nem entro no mérito de quais 
foram., Porém, é fato que gravidade/internação e 
mortalidade entre pessoas com acesso à rede privada de 
saúde tem números imensamente melhores. E vocês 
sabem disso. Estão pensando que é sorte da classe 
média? , Não é justo o que vocês querem fazer. Deixar 
que os mais pobres só tenham acesso à Dipirona e um 
tapinha nas costas., Vocês ouviram os médicos que 
administraram essas drogas? Médicos com experiência 
clínica e boa vontade? 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Autonomia médica é essencial Cada ser humano é único,  cada tratamento deve ser único e 
quem sabe o melhor para o paciente é o médico 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Este texto, esta proposta de proibir os medicamentos 
que já tem comprovações científicas e comprovações na 
prática clínica é inaceitável!

Os médicos, os profissionais de saúde, e o serviço de saúde 
público ou privado precisa ter autonomia para tratar cada 
paciente de forma individualizada, com tratamentos, 
medicamentos e terapias que dão certo NA PRÁTICA 
CLÍNICA!, Tudo o que estão querendo proibir neste texto, foi 
justamente o que salvou milhões de vida pelo mundo todo., 
Isto é inaceitável! Abominável!, Quiçá, uma proposta 
criminosa no sentido de inibir recomendações médicas 
medicamentosas, para tratamento clínico, que JÁ SE 
MOSTROU EFICAZ!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Liberdade da classe médica em poder executar o tratamento 
conforme sua autoridade profissional o permite. Sim ao 
tratamento precoce. Não ao totalitarismo sanitário.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Os remédios do tratamento precoce salvaram minha 
vida. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Premissa básica da relação médico-paciente: Liberdade de 
escolha para o paciente e autonomia médica, para o 
profissional capacitado. , Liberdade, acima de tudo!

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Tenho amigos que se tratam preventivamente com 
Ivermectina e jamais tiveram sintomas de COVID-19. Também 
tive parentes acometidos de COVID-19 que se recuperaram 
rapidamente com o uso de hidroxicloroquina. Acho um 
absurdo ""especialistas"" recomendarem que não se faça 
tratamento algum, deixando o paciente aguardar a 
progressão da doença. Onde vocês estão com a cabeça? 
Salvem vidas, por favor! Que Deus tenha piedade de suas 
almas."

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todo paciente tem o direito de tratar suas enfermidades 
com médico de confiança, dando a ele liberdade de 
escolha dos medicamentos a usar

22/11/2021 Paciente Muito ruim O médico tem  que ter liberdade profissional para 
medicar seus pacientes

 Uma vacina experimental não pode ser considerada como a 
única solução para o tratamento dessa doença. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os medicamentos de tratamento precisam continuar a 
serem usados pelo SUS, PARA EVITAR INTERNAÇÕES

Não tem cabimento deixar de ter para prescricao

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os tratamentos preventivos com Ivermectina, Eliquis, 
Clindal... ajudou o meu filho a melhorar.

Meu apoio a vocês.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não afastar a possibilidade do médico prescrever o 
tratamento 

Após acompanhamento de familiar pudemos constatar a 
melhora do estado geral de minha mãe após início do 
tratamento com uso de ivermectina, antibiótico e 
antiinflamatorio.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Não concordo com as não recomendações dispostas no 
relatório.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Medicamentos sem comprovação científica, é preciso 
proibir mesmo essa prescrição desenfreada.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tudo bem! Gostaria de que a lista de espera das consultas pelo Sus 
sejam divulgadas e justificadas as prioridades de 
atendimento para o usuário. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos devem ser livres para indicação de 
tratamento.

22/11/2021 Paciente Boa A medicação salva vidas, principalmente por ser uma 
doença que ataca as vias respiratórias. 

Não 

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz uso do medicamento precoce e praticamente não 
tive os sintomas quando peguei o COVID.

Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce. Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico sabe o que é melhor para o paciente. Não tem 
nada que intrometer nisto. Mesmo vacinados, pessoas 
contraem e sofrem com a Covid e estes medicamentos 
são usados nestes casos!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Qualquer medicação pode ser prescrita OFF LABEL pelo 
médico. 

Qualquer medicação pode ser prescrita OFF LABEL pelo 
médico. Isso sempre aconteceu ao surgir novas doenças. O 
médico tem essa autoridade, e não lhe pode ser retirada. É 
uma questão a ser decidida entre paciente e médico.  

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sugerem o que para tratamento, ja que excluiram tudo? 
Tendo em vista a quantidade de pessoas curadas no 
Brasil, utilizando exatamente esses medicamentos. Eu fiz 
uso, meus familiares e amigos fizeram uso, 
absolutamente todos que conheço, com uma taxa de 
recuperação beirando a 100%. A ideia que passam é que 
devemos nos tratar sozinhos, trancados em casa sem o 
devido conhecimento do SUS. Assustadora essa 
proposta.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Contra passaporte sanitário a favor do protocolo de 
prevenção e tratamento 

Ivermectina sim 

Página 1283 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim estou realmente atonito com a falta de vontade  e 
desreipeito ao cidadão brasileiro  e tambem pelo 
descaso que os profissioais de saude e funcionarios do 
sistema publico de saúde, estão mostrando. Parece que 
desaprenderam tratar o paciente,  , do juramento de 
hipocrates e viraram hipócritas e mercenários, 
comprados pelos grandes laboratórios do mundo.

os tratamenros convencionais e ja tradicionalmente 
eficientes sempre deram ótimos resultados e devem ser 
continuados. não podemos deixar nos levar pela hipinose e 
fraude dos controladores direcionem as nossas vidas

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve ser mantido, incrementado e potencializado o 
atendimento na fase inicial. A abordagem ambulatorial 
jamais pode ser preterida.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. As conclusões descritas no relatório estão equivocadas pois 
conheço pessoas que fizeram uso dos medicamentos de uso 
profilática e obtiveram resultado satisfatório e ou com uso de 
suplementos que ajudem no fortalecimento do sistema 
imunológico. Nao necessitando o uso inclusive de vacinas 
ainda em fase experimental, deixando sequelas, maior são os 
riscos que o próprio benefícios.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz tratamento precoce para covid, e deu muito certo. 
Entrei imediatamente com uso de ivermectina, 
azitromicina, vitaminas e antigripais. Não tive nada, 
fiquei ótima. Senti que começou logo a frear a doença 
pois sentia arrepios, mas não tive febre nem dor de 
cabeça.

Deixa os médicos que tem compromisso com a vida humana 
trabalharem, eles estudaram e melhor , estão lidando com 
covid a todo momento, conhece na prática. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa "Sou totalmente a favor dos remédios ""off label"" 
usados no tratamento precoce para a covid 19, inclusive 
nenhum familiar meu teve complicações da doença, falo 
dos que usaram. Um familiar que se recusou a usar o 
tratamento precoce, complicou, quase foi a óbito. Eu e 
minha mãe tomamos preventivamente, sempre 
funcionou, nunca nem gripamos! Graças a Deus"

Que Deus abençoe a nossa nação!!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não interferir na relação entre médico e paciente Faço tratamento precoce desde abril/2020. Mantive minha 
rotina de trabalho e pessoal. Estou melhor protegido do que 
quem tomou vacina.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim A COVID precisa ser tratada no início, como toda e 
qualquer doenças. Os medicamentos que querem tirar 
do tratamento inicial já salvou muitas vidas. 

Vida e bem está das pessoas acima de interesse financeiro.
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Foram desconsiderados todos os resultados obtidos de 
forma positiva de vários pacientes que receberam 
medicações para tratamento do Covid 19

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim contraí covid em 07/2020. foi imprescindível o uso de 
medicamentos na fase inicial dos sintomas, e sua 
eficácia foi total, pois nem internada fui. é necessário 
ser mantido o kit covid, para evitar o avanço da doença 
e evitar internação. Esta doença tem cura e temos 
medicamentos totalmente eficazes para tanto, os quais 
precisam ser de acesso de todos.

Gostaria de deixar meu protesto pela politização do tema 
Covid, e frisar que os médicos, que há 02 anos já lidam com a 
doença e já sabem como tratar e curar este mau, devem 
manter o kit Covid, mantendo ao acesso de todos os 
pacientes à possibilidade de cura. A medicina deverá cuidar 
dos doentes e a política cuidar dos assuntos que lhe são 
inerentes, e que a sociedade precisa. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Boa Tive covid em agosto.Tomei as medicações do 
tratamento precosse e estou muito bem., Peço que 
liberem os medicamentos e deixem os médicos e seus 
pacientes decidirem o melhor tratamento.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Alterar Sou contra a retirada dos medicamentos contra a Covid.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço centenas de pessoas que fizeram tratamento 
preventivo ao COVID19 que deu certo.

O médico tem que ter autonomia para receitar

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não. Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa não não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Não concordo que os médicos que nos trataram da 
covid sejam punidos. Eu estou viva graças ao tratamento 
precoce.

Não
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não concordo com a proposta 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Os médicos devem ter total liberdade para tratar seus 
pacientes da forma que acharem mais adequada, com 
os medicamentos que acharem convenientes e sem 
interferência de quem quer que seja., É o que reza o 
Conselho de Medicina e é assim que deve ser., 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Por experiência própria muitos medicamentos que estão 
querendo proibir foi o que me ajudou na cura contra o 
covid19 e de meus familiares. Estudos fora do país já 
estão sendo comprovados de que eles realmente fazem 
efeito.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Procurem se informar sobre o tratamento precoce com 
os verdadeiros cientistas, não pagos pela indústria 
farmacêutica, para verificar que a eficácia dos 
medicamentos é comprovada e sem edeitos cokaterais. 
Se vocês querem ser taxados de Assassinos, continuem 
com esta proposta de não permitir o uso dos 
medicamentos hidroxicloroquina, ivermectina, 
azitromicina, budesonida entre outros! 

Aparentemente estão sendo comprados e subornados pela 
indústria farmacêutica, que infelizmente só quer ver dinheiro 
e pouco se importa com a saúde das pessoas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pacientes devem ser tratados desde o início dos 
sintomas
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tatamento em questão é sim baseado em estudos 
científicos, metaanalíticos e observacionais clínicos que vem 
sendo realizados de forma global, em diversos países, 
inclusive, em território nacional, que demonstram eficácia no 
combate desta moléstia, com o chamado  tratamento 
precoce, com a prescrição da chamada invermectina, 
associada com HCQ-hidroxicloroquina, azitromicina, dentre 
outros, nos termos da prescrição médica, diminuindo 
sensivelmente a possibilidade de agravamento e 
minimizando as internações. Assim, há farrta legislação e 
princípios que garantem que os médicos e pacientes possam 
escolher o seu tratamento: , Art.15 do Código Civil (CAPÍTULO 
II - DOSDIREITOS DA PERSONALIDADE) determina: “Ninguém 
pode ser constrangido a submeter-se, com risco de vida, a 
tratamento médico ou a intervenção cirúrgica”. , O Direito à 
dignidade da Pessoa Humana.  A dignidade da pessoa 
humana, fundamento do Estado Democrático de Direito é o 
equilíbrio da relação entre Estado e Indivíduo.1 Aurélio 
Buarque de Holanda Ferreira, Novo Dicionário Aurélio da 
Língua Portuguesa., Convenção Americana sobre Direitos 
Humanos (“Pacto de San José de Costa Rica”), de 1969, cujo 
art.4º menciona o direito à vida como um direito 
fundamental e inderrogável: Art. 4º Direito à Vida. Toda 
pessoa tem o direito de que respeite sua vida. Esse direito 
deve ser protegido pela lei é, em geral, desde o momento da 
concepção. Ninguém pode ser privado da vida 
arbitrariamente., Código de ética Médico. XXI - No processo 
de tomada de decisões profissionais, de acordo com seus 
ditames de consciência e as previsões legais, o médico 
aceitará as escolhas de seus pacientes, relativas aos 
procedimentos diagnósticos e terapêuticos por eles 
expressos, desde que adequadas ao caso e cientificamente 
reconhecidas., Art. 22. Deixar de obter consentimento do 
paciente ou de seu representante legal após esclarecê-lo 
sobre o procedimento a ser realizado, salvo em caso de risco 
iminente de morte., É vedado ao médico:, Art. 31. 
Desrespeitar o direito do paciente ou de seu representante 
legal de decidir livremente sobre a execução de práticas 
diagnósticas ou terapêuticas, salvo em caso de iminente risco 
de morte., Art. 32. Deixar de usar todos os meios disponíveis 
de diagnóstico e tratamento, cientificamente reconhecidos e 
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a seu alcance, em favor do paciente., Ao idoso que esteja no 
domínio de suas faculdades mentais é assegurado o direito 
de optar pelo tratamento de saúde que lhe for reputado mais 
favorável. Parágrafo único. , Não estando o idoso em 
condições de proceder à opção, esta será feita: I – pelo 
curador, quando o idoso for interditado; II – pelos familiares, 
quando o idoso não tiver curador ou este não puder ser 
contactado em tempo hábil; III – pelo médico, quando 
ocorrer iminente risco de vida e não houver tempo hábil para 
consulta a curador ou familiar; IV – pelo próprio médico, 
quando não houver curador ou familiar conhecido, caso em 
que deverá comunicar o fato ao Ministério Público. Código 
de Ética Médica Capítulo I, No tratamento de um paciente, 
quando métodos profiláticos, diagnósticos e terapêuticos 
comprovados não existirem ou forem ineficazes, o médico 
com o consentimento informado do paciente, deverá ser livre 
para utilizar medidas profiláticas, diagnósticas e terapêuticas 
não comprovadas ou inovadoras, se, em seu julgamento, 
estas oferecerem a esperança de salvar a vida, restabelecer a 
saúde e aliviar o sofrimento. Quando possível, essas medidas 
devem ser objeto de pesquisa, programada para avaliar sua 
segurança ou eficácia. Em todos os casos, as novas 
informações devem ser registradas e, quando apropriado, 
publicadas. As outras diretrizes relevantes desta Declaração 
devem ser seguidas. Declaração de Helsink 1962 - Declaração 
de Helsinque Associação Médica Mundial., 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu mudaria todo o texto!!! Não tratar é criminoso!!, 
Conheço vários, muitos casos que o tratamento precoce 
evitou a internação e complicações!! Pareceu-me que a 
proposta tem motivações escusas e alinhadas com 
laboratórios inescrupulosos que querem vender vacinas 
e/ou remédios, equipamentos, etc. de alto custo!! 
Repúdio veementemente a proposta apresentada ao 
Conitec, que espero tenha mais ética, respeito ao ser 
humano, ao juramento médico do que os autores desta 
infame proposta que nega a verdadeira ciência e 
verdadeiros médicos e não “profissionais” da medicina. 

Sim, vejo com repugnância o uso político e, principalmente, 
financeiro, alavancados pela extrema mídia, vendida e sem 
qualquer comprometimento com a saúde da população neste 
tipo de proposta. Órgãos governamentais têm o dever de 
lutar pelo bem público e estar atento à manobras financeiro-
ideológicas é o mínimo que deles se espera. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A Proposta JAMAIS poderia dizer que as drogas 
reposicionadas, utilizadas nas fase I e II não funcionam e 
não têm evidências científicas. Elas são efetivas, seguras 
e eficazes nos tratamentos feitos de forma correta. Não 
PERDI NENHUM PACIENTE DE COVID-19 TRATANDO-O 
ADEQUADAMENTE.

É constrangedor que o CNS e a própria Conitec, SE 
POSICIONEM CONTRÁRIAS AO TRATAMENTO DA COVID-19 e 
ainda falem que drogas reposicionadas (TODAS ELAS) não 
funcionam. É igualmente surpreendente que as duas grandes 
instituições, chamem a atenção sobre SEGURANCA, mas 
APENAS NO TRATAMENTO DA COVID-19, quanto à  
Cloroquina e a Hidroxicloroquina, que são usadas há dezenas 
de anos no tratamento da Malária em bebês e gestantes. Isto 
sem falar que são utilizadas, por anos, em colagenoses como 
Lúpus, recomendadas pela Sociedade Brasileira de 
Reumatologia. Portanto drogas extremamente seguras e 
eficazes, também nestas doenças. Percebi que  não há um 
trabalho sequer e nem a citação do Parecer Científico que 
subsidiou a Nota Técnica do MPU GO 001/2021 de 24 de 
fevereiro, elencando inúmeros trabalhos e evidências 
científicas das drogas reposicionadas com resultados 
positivos sobre a morbimortalidade da Covid-19 . Documento 
Público. Por isso dei nota baixa ao conteúdo da Proposta da 
Consulta em andamento no que tange, a este aspecto. 
FINALIZANDO, SOU A FAVOR DO USO DAS DROGAS 
REPOSICIONADAS QUE ESTÃO NESTA NOTA TÉCNICA E EM 
INÚMERAS PUBLICAÇÕES INTERNACIONAIS. Repudio 
veementemente mandar o paciente Covid-19 pra casa sem 
tratamento. E o tratamento com estas drogas feito 
corretamente, com as substâncias necessárias para cada fase 
da doença, são de eficácia indiscutível. E COMO EM TODA 
DOENÇA: QUANTO MAIS CEDO TRATAR, MELHOR O 
RESULTADO!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quem decide o tratamento adequado é o médico com 
consentimento do pacientes não há necessidade de criar 
nada as leis já estão boas como estão

Várias pessoas que conheço parentes e amigos fizeram o 
tratamento precise parente e eu mesmo e os não tiveram 
covid os poucos que se infectaram não apresentou sintomas 
graves 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os medicos optarem pelo tratamento que acharem 
melhor para seus pacientes, com o aval do paciente, é claro! 
Os medicamentos devem estar à disposição dos médicos em 
todas as esferas de saúde pública.
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Acho que o tratamento e eficaz tomei ivermectina  por 
isso peguei ela muito fraca não tive nenhuma reação 

Nao

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, alterar a não recomendação do tratamento 
preventivo e precoce contra a Covid 19 para SIM, 
RECOMENDAMOS TODAS AS MEDICAÇÕES DISPONÍVEIS 
COMO IVERMECTINA, CLOROQUINA, VITAMINA D3, 
VITAMINA K2, ZINCO, QUERCETINA, VITAMINA C, 
VITAMINA A e  N ACETIL CISTEINA que já são 
amplamentes comprovados sua eficácia para o 
tratamento tanto preventivo como tratamento precoce 
que é também chamado de Tratamento Imediato. 

Que todo funcionário público como servidores de cada 
cidadão do País, deve honrar o seu dever de defender 
corretamente a saúde e o bem estar de cada Cidadão 
Brasileiro. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todas as vacinas sao experimentais., Logo qualquer 
medicação seja paliativo ou curativo deve estar a 
disposição do enfermo.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Existe sim tratamento para covid 19. Não pode ser 
recomendado o não tratamento uma vez que existe 
medicação adequada e não podemos atendimento a 
nenhum tipo de enfermidsde

Esse posicionamento do convite é criminoso

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Todos os pacientes de covid tem direito ao tratamento com 
medicamentos fornecidos pelo SUS.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Cada caso é um caso e deve ser analisado pelos médicos 
e ser respeitada a conduta e autonomia de cada médico.

O que mais nos prejudicou nessa pandemia, foi a politização 
da COVID-19.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Ruim Vocês não podem proibir os médicos de tratar seus 
pacientes, o SUS tem como obrigação atender a 
população, pois pagamos para isso.  Eu sou a favor de 
qualquer tratamento de covid19 se o paciente estiver de 
acordo. Agora deixar pessoas sem tratamento como 
assim? 

Eu fui curada com tratamento precose para covid 19 , dia 
20/09 /2021. Como vcs querem proibir as pessoas de viver? 
Estão proibindo tratamentos ? Isso é um genocídio. 

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Muito ruim O respeito a liberdade, conforme descreve a 
Constituição Brasileira.

Idem acima

22/11/2021 Paciente Muito ruim Todos esses medicamentos devem estar a disposição de 
médicos do SUS. Eles tem comprovação científica sim e 
são usados no mundo inteiro. Os anticoagulantes e 
corticoides são recomendados pela OMS. Outros 
medicamentos estão a critério médico o uso devido a 
individualidade de cada situação. Pessoas da minha 
família já foram salvas com esses medicamentos.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Azitromicina/ Zinco / Ivermectina/ 
HIDROXICLOROQUINA/ corticoides / anticoagulantes 
podem e DEVEM ser incluídos como PASSÍVEIS de 
possibilidade de uso ! , O Médico deve ter a autonomia 
para esta decisão, arcando com os riscos/benefícios 

Vide site que faz compilação de estudos das medicações 
acima : , https://c19study.com/, 

22/11/2021 Paciente Regular

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não gostaria de mudar nada Não, está ótimo

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sim, conheço varias pessoas que fizerem o tratamento 
preventivo e outras já infectadas pelo vírus, Covid 19 e 
se curaram com medicamentos disponíveis no mercado, 
obrigado 

Acho um absurdo injetar obrigatoriamente uma vacina 
experimental nos seres humanos

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento deve ser efetivado logo no inicio dos 
sintomas e o médico tem que ter autonomia para 
receitar um tratamento medicamentoso que julgue 
adequado

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Alterar. A recomendação deve ser de que seja adotado o 
tratamento imediato a partir dos primeiros sintomas. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ninguem pode tirar liberdade do medico tratar e fo paciente 
aceitar ou nao seu tratamento

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todas decisões de tratamento de saúde, devem ser 
acordo entre médico e paciente!, , , 
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Dizer que todas as pessoas que foram tratadas com o 
protocolo ou tratamento inicial precisam ser ouvidas e 
respeitadas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim  O tratamento da comida salva vidas e eu sou 
testemunha disso pois  acompanhei parentes que 
sobreviveram de um estado de entubaçao  ....

O pré  tratamento pra Covid19 salva muito mais vidas e evita 
entubaçao;internaçao Mortes desnecessária. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento preventivo funciona. Não.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Pelo que li , no geral, depois lerei com mais calma, 
os senhores estão ignorando opinião de muitos médicos 
que obtiveram sucesso com tratamentos profiláticos da 
COVID-19.

Sim. Os senhores são unilaterais. Isso não é científico.

22/11/2021 Paciente Boa Não Se eu e meu marido não tivéssemos feito o tratamento 
imediato, provavelmente não estaríamos mais aqui. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não estão levando em conta os EXCELENTES 
RESULTADOS obtidos no Tratamento da COVID19 com 
medicamentos Off Label como IVERMECTINA, 
AZITROMICINA, PREDINIZONA, VITAMINA C e D com 
ZINCO., Fui infectado e diagnosticado com a Praga da 
China em Novembro de 2020 e em 5 dias de tratamento 
com as medicações acima, já estava restabelecido, e EM 
CASA !!! 

Não estão levando em conta os EXCELENTES RESULTADOS 
obtidos no Tratamento da COVID19 com medicamentos Off 
Label como IVERMECTINA, AZITROMICINA, PREDINIZONA, 
VITAMINA C e D com ZINCO., Fui infectado e diagnosticado 
com a Praga da China em Novembro de 2020 e em 5 dias de 
tratamento com as medicações acima, já estava 
restabelecido, e EM CASA !!! 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O documento proposto  pela Conitec esta totalmente 
errado. todas estas drogas devem ser mantidas , e 
disponibilizadas para tratamento de Covid -19., cabe ao 
medico e. em acordo com o paciente escolher a melhor 
terapia  para a COVid19, existe 

Decisâoo totalmente politica, nâo embasada em resultados 
clínicos., e em resultados
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Temho informação de varias curas com  medicação de 
tratamento precoce com fontes de medicos,inclusive  o 
proprio presidente  curou com medicação.Vacina por 
enquanto é experimental.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Sim, meus dados pessoais Tratamento precoce salva vidas!

22/11/2021 Paciente Boa Aqui em casa meu marido teve covid-19 (11/2020) e 
resolvemos tratar com o que tinha na época. Vitaminas C e D, 
hidroxicloroquina,  ivermectina, prednisolona e um 
antibiótico que não lembro o nome. Ele passou uns dias (3 no 
total) sem acesso a esses medicamentos, mas a partir do uso 
deles, a melhora foi considerável.  O único que já tínhamos 
em casa era a ivermectina,  que tomamos TODOS a partir dos 
primeiros sintomas dele. Somos 3 aqui em casa, apenas ele 
desenvolveu a doença, eu e meu filho nada tivemos e nem 
tivemos contato c o vírus, apesar de não isolar meu marido. 
O único cuidado que tivemos foi o uso da máscara (eu e meu 
filho) e apenas depois do 5° dia,  quando saiu o resultado dos 
exames, positivo para meu marido e negativo p nós 2. Depois 
de 1 mês e 2 meses da doença,  refizemos os exames e 
realmente não tivemos contato com o vírus, só meu marido.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Validade dos tratamentos precoces para quaisquer tipo 
de vírus 

Validade do tratamento precoce

22/11/2021 Paciente Regular Não Não 

22/11/2021 Paciente Ruim O tratamento precoce contra Covid é válido. Assim 
como, o tratamento para cada fase da doença tb é 
importante. 

Eu usei quando tive Covid e não tive nenhuma complicação. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce urgente, Cloroquina ivermectina 
zico.etc

Liberdade aous médicos para tratar os pacientes.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Absurdo essa proposta. Querem nos matar sem 
tratamento imediato? Vcs são burros ou genocidas 
mesmo? , Eu e toda minha família fomos tratados com 
os medicamentos de modo imediato e ninguém ficou 
passando mal. Todos recuperamos do covid de modo 
rápido e sem transtornos. , Somos a favor da vida e 
liberdade de tratamento precoce através de médicos q 
querem salvar vidas! , 

Uma vergonha haver uma equipe capaz de propor o 
impedimento de tratamento precoce e imediato! 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Deixem os médicos trabalharem em paz e fazerem o que 
eles sabem fazer !!! 

Parem de usar esse Vírus como politicagem,são vidas que 
estão em risco ... Confiamos na medicina !! 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Algumas pessoas da familia e amigos que foram tratados 
com esse procedimento ficaram curados

Precisamos que estes remedios estejam disponiveis todo o 
tempo.

22/11/2021 Paciente Muito boa Dar liberdade aos medicos e a chance aos pacientes de serem 
tratados com o tratamento. Ciência, saúde não devem ser 
tratados como tratam politica

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Haverá necessidade de atualização assim que novas 
medicações comprovadamente eficazes entrem no mercado, 
como o mulnopinavir.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Esta proposta está equivocada pois tenho parentes e pessoas 
próximas que se curaram da Covid-19 com o tratamento 
inicial e não precisaram ser hospitalizadas. A maioria idosos., 
É um absurdo negar tratamento que vem diminuindo 
número de internações e mortos. , Qualquer doença deve ser 
medicada no início. Não tem fundamento que a COVID-19 
não o seja, Grata 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce é excencial.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Proposta muito ruim. Péssima. O tratamento precoce salvou muitas vidas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim "SIM. Considerando que: 1- Eu mesmo, vários amigos e 
parentes, muitos com idade avançada, infectados pelo 
vírus da Covid-19, nos tratamos, precocemente, ao início 
dos sintomas, ou seja, com o tratamento precoce, 
usando Ivermectina, hidroxicloroquina, zinco, 
azitromicina, conseguindo impressionante eficácia, 
claramente evidenciada, sem nenhum efeito adverso; 2- 
Verificou-se em todo o Brasil e alguns países plena 
eficácia do referido tratamento, que resultou na 
redução do tempo da doença e na cura rápida, com 
sintomas fracos; 3- Muitos amigos e parentes que 
utilizaram o tratamento preventivamente, profilático, 
que tiveram ""forte"" contato com outros infectados, 
inclusive morando na mesma casa ou usando o mesmo 
local de trabalho, nem sequer tivemos sintomas !  
Assim, discordo totalmente da conclusão do relatório, 
visto que durante todos os dois anos que já se 
passaram, o parecer emitido não condiz com a 
experiência que todos tivemos, por todas as evidências 
e provas claras e seguras, inclusive muitos, incialmente, 
nem pensaram em se vacinar por acharem tão eficaz o 
tratamento que não seria necessária a imunização, 
apenas para mais segurança futura, seguindo orientação 
pública. Pelo que presenciei e vivi, entendo que SERÁ 
UM ERRO MUITO GRAVE, UM GRANDE PREJUÍZO À 
MANUTENÇÃO DA SAÚDE PÚBLICA, DE TODOS NÓS DA 
SOCIEDADE, manter a conclusão atual deste relatório, 
cujas consequências poderão ensejar redução de 
prevenção e tratamento para todos."

Por favor, considerem todas as muitas evidências que 
salvaram tantas vidas !!  Pensem naqueles que, por 
disseminação contra o tratamento precoce, não foram salvos 
e hoje já não estão entre nós, deixando esposas, maridos e 
filhos ....

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa SIM! QUE OS PACIENTES SEJAM ACOMPANHADOS POR 
MÉDICO, COM O TRATAMENTO PRECOCE., QUE 
ATENTEM PARA A AUTONOMIA MÉDICA QUANTO AO 
TRATAMENTO COM OS PACIENTES.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim O paciente pode fazer o tratamento medicamentoso. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Deixe o médico trabalhar com seu conhecimento e visão 
do paciente. Somos diferentes e reagimos aos 
medicamentos conforme nossa constituição física, 
mental, emocional é isso não pode ser homogeneizado. 

Usei até bicarbonato para conseguir parar a tosse que durou 
45 dias.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É inadmissível continuar negando tratamento à 
população que depende do SUS e das centenas de 
médicos capacitados para desenvolver um tratamento 
eficiente e balizado com as maiores autoridades 
mundiais no assunto. Isso é um crime!

Meu pai foi curado da covid-19, com 75 anos, sem nenhuma 
sequela, graças à intervenção alinhada das medicações junto 
às fases do seu tratamento.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Que as instruções dos especialistas sejam respeitadas Sim! Eu só não morri da Covid por ter tomado ivermectina, 
Corticóide e anti coagulante… Nunca mais nem resfriado eu 
tive usando Vitamina D, C e Zinco diariamente! Ivermectina 
de 15 em 15 dias!   

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim Sim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Diagnóstico precoce, monitoramento e tratamento têm 
impacto positivo na evolução dos pacientes com covid. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade do médico e paciente escolherem juntos o 
melhor tratamento. 

Liberdade ao ato médico.

22/11/2021 Paciente Muito boa Fiz o tratamento com Iverctina e cloroquina , Com 
comprovante de exames confirmado da COVID , Depois de 
tomar a medicação em 5 dias não tinha mais carga viral no 
meu corpo , Tudo comprovado com exames laboratoriais 
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce é efetivo,  acredito  é de baixo custo. , 
As vacinas de, feitas a toque de caixa,  sem efetivo  e  
Segurança comprovadas e  pelas  quais ninguém se 
responsabiliza, não  evem ser aplicadas., A proposta de não 
tratar a doença do covid 19, é um absurdo. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim SÃO OS MÉDICOS QUE DEVEM ESCOLHER O MELHOR 
TRATAMENTO PARA SEUS PACIENTES. , , 

, , 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim """Negar a eficácia dos tratamentos aumenta o risco de 
COVID-19 se tornar endêmico; e aumenta a 
mortalidade, morbidade e danos colaterais."" (Fonte: 
https://ivmmeta.com/)"

"""Negar a eficácia dos tratamentos aumenta o risco de 
COVID-19 se tornar endêmico; e aumenta a mortalidade, 
morbidade e danos colaterais."" (Fonte: 
https://ivmmeta.com/)"

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O médico deve ter liberdade para escolher o que for mais 
indicado para seu paciente, no tratamento por COVID

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Somente que não estou de acordo. Eu tenho o DIREITO, como cidadã, de escher o MEU 
tratamento. 
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A decisão de qual tratamento é melhor é do médico 
com seu paciente. Por favor liberem os medicamentos 
para tratar a população. Todos temos direito a vida. 

Covid é um vírus que se torna crítico com muita rapidez. 
Precisa ser tratado assim que iniciam os sintomas. Um câncer 
precisa ser tratado imediatamente, qualquer doença precisa 
de medicamentos imediatamente. Não entendo porque só 
com o Covid que médicos em hospitais receitavam dipirona e 
mandava de volta pra casa. Existem sim milhões de 
evidências da eficácia desses medicamentos para o 
tratamento precoce, onde milhares de médicos fizeram uso 
com muito sucesso, em vários países. O que eu vejo é outro 
interesse e não o interesse em salvar vidas. Médico que 
prescreve dipirona e manda embora pra casa não é médico, é 
uma pessoa que está ali atendendo os interesses de 
indústrias farmacêuticas, de governos. Deveriam ter 
vergonha. Passamos por essa experiência e se não fosse o 
tratamento precoce de dois médicos corajosos, a pessoa 
estaria morta (idosa, hipertensa e obesa) e graças a esse 
tratamento a pessoa em 4 dias já estava fora de risco. Isso 
porque tinha 50% dos pulmões afetados, sendo que o 
hospital demorou pra fazer os exames e receitar um remédio, 
mas com o tratamento ela se curou e nunca mais pisaremos 
nesse hospital. Um amigo morreu porque ficou indo ao Posto 
de Saúde e não conseguia ser tratado. Já outro amigo correu 
procurar um médico que tratou imediatamente e agora ele 
está salvo. Pessoas morreram ou foram entubadas por falta 
de tratamento adequado e na hora certa, imediata. Negar 
um tratamento precoce adequado às pessoas é criminoso. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não se pode proibir um tratamento que já se mostrou 
eficaz no Brasil e no mundo. 

Deixem os médicos em paz e livres para tratarem  seus 
pacientes como bem lhes parecer. A vacina não é 100% eficaz 
e tem matado gente...

22/11/2021 Paciente Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Absurdo essa proposta da Conitec. Vergonha dos 
“profissionais” q a formularam! 

Absurdo essa proposta. Querem nos matar sem tratamento 
imediato? Vcs são burros ou genocidas mesmo? , Eu e toda 
minha família fomos tratados com os medicamentos de 
modo imediato e ninguém ficou passando mal. Todos 
recuperamos do covid de modo rápido e sem transtornos. , 
Somos a favor da vida e liberdade de tratamento precoce 
através de médicos q querem salvar vidas! , 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular A covid 19 tem que ser tratada com medicamentos 
prescritos por médicos que estão salvando milhões de 
vidas.

Tive covid 19 e fui tratado por um médico que receitou 
hidroxicloroclina, anticoagulante, corticoide, vitamina D e 
Zinco. Tive cinquenta por cento do pulmão comprometido e 
devido ao tratamento correto,  não fui hospitalizado e nem 
senti falta de ar. Sempre apoiarei o tratamento 
medicamentoso, pois eles salvam vidas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim As pessoas precisam ser tratadas, não impeçam, é 
desumano 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não tem cabimento a proposta, médicos são 
profissionais formados e tem que medicar com 
liberdade dentro de cada caso específico, não cabe ao 
estado limitar a opinião de um especialista.

Existem vários aspectos e estudos contra e a favor 
https://ivmmeta.com/, deixe aos profissionais médicos a 
decisão ou retirem seus diplomas. Não existe como 
generalizar em medicina, cadê o estudo das vacinas que 
comprovam sua eficácia e garantem que não iremos ter 
efeitos colaterais.??????

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento para Covid 19 com os 
medicamentos reposicionados.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Precisamos tratar o paciente de Covid e não deixá-lo 
morrer.

Quem não usa os meios disponíveis para cuidar do seu 
próximo, deixando -o morrer, será acusado de genocídio. 
Tratando-se de um estado panorâmico. 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento é fundamental para salvar vida, 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Liberdade de escolher o que quero para minha vida 
importa.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos temos o direito a tratamento feito pelo MÉDICO 
de sua confiança

não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Usei os medicamentos e fui citado, sou contra a retirada deles

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos são os responsáveis pela livre receita e 
escolha da medicação a ser usada no paciente

22/11/2021 Paciente Muito boa Abaixo de Deus o que me salvou foram esses remédios. Pq 
não receitar se milhares de vidas usaram e tiveram bons 
resultados?!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim N/A N/A

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Qual é a real intenção de vocês!?? Vocês querem acabar 
com a possibilidade de salvação das pessoas!?? Negar 
tratamento é um crime!! Um absurdo!!!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Alternativas de tratamento antes de possível internação 
hospitalar.

Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa o tratamento salva vidas o tratamento salva vidas

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Aqui na minha residência 5 (cinco) pessoas tiveram 
covid-19, informação confirmada por testes PCR., Todas 
se trataram com o tratamentos imediato (ivermectina, 
azitromicina e hidroxicloroquina)., Todas foram curadas, 
inclusive a tia avó de minha esposa de 89 anos, com 
arritmia cardíaca e com marca-passo. A saturação dela 
chegou a 89. Com os medicamentos no dia seguinte a 
saturação passou a 93. Seria mais um óbito para a 
propaganda dos carniceiros., Relato também que outras 
pessoas que eram agregadas a nós, como funcionárias 
domésticas e do trabalho da esposa, além de amigos, 
procuraram postos de saúde do município de Fortaleza 
e TODAS essas pessoas receberam como tratamento um 
“fique em casa e volte depois se não melhorar”. , Iam 
morrer se não recebessem esses medicamentos que 
compramos em outro município, pois aqui em Fortaleza 
a secretaria estadual de saúde mandou tirar da venda 
até a ivermectina (remédio para verme). , ....., 
PALAVRÕES... , ..... , RETIRADOS POR MIM PARA NÃO 
CONTAMINAR MEU DEPOIMENTO., , A intenção é para 
matar pessoas??!!, A faixa etária das pessoa eram de 
adolescente a adultos e até um idoso do grupo de alto 
risco, como já especifiquei., 

Afinal esse comitê é genocida? , Verifica-se que o CONITEC 
por não observou vários milhares de casos ocorridos como o 
meu e outro pelo Brasil e relatados por médicos defensores 
da vida como pelo Dr Anastácio Queiroz, a Dra Raíssa Soares, 
a Dra Mayra Pinheiro. , Até o Dr David Yup de São Paulo, que 
negou ter tomando, mas se curou com esse tratamento, 
néhh..., Enfim, a verdade deve prevalecer e me encontro a 
disposição para maiores detalhes que não ficaram claros., 

22/11/2021 Paciente Muito boa Sou extremamente a favor do tratamento precoce, 
salvou a minha vida. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fui tratada de covid graças a DEUS Qualquer doença deve ser tratada..É um absurdo achar que 
não se deve tratar a covid

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Regular

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Médicos devem ter o direito de prescrever qualquer 
medicação! 

Absurdo proibir os médicos de prescrever 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Um absurdo proibir medicamentos, Falam que não 
funciona, talvez não funcionem pra aqueles que 
recomendam. Qual o real interesse dessas pessoas ??? 
Política ou Saúde ?? E homeopatia, funciona ? Uns 
dizem que sim, outros que não..., Já é + do que 
comprovado que o estado ""mental"" das pessoas 
contribui com as reações. Se não faz mal porque proibir 
? Apenas para tirar o direito das pessoas que querem 
tomar ? Onde está a liberdade ? "

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. As pessoas infectadas pelo Covid19 devem ser 
tratadas no início da doença com todos os 
medicamentos disponíveis para combater o vírus na 
primeira fase do contágio.

Ouçam os médicos

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim., Manter os medicamentos que não possuem 
comprovação científica para tratamento da covid 19, 
deixando para os médicos a responsabilidade e 
autonomia para prescrever tais medicamentos. , 
Quando exclui tais medicamentos não se deixa 
nenhuma alternativa para o tratamento, que seria total 
falta de bom senso e humanidade. 

Contrai a covid 19 em setembro de 2021. , Nos primeiros dias 
que apareceram os sintomas, fiz uso de tais medicamentos 
que pretendem excluir. Em três dias os sintomas 
desapareceram. , Seria uma irresponsabilidade. , O médico 
deve sempre ter autonomia para junto com o paciente 
buscar alternativas para o tratamento. , Excluir tais 
medicamentos, tira esta autonomia. Seria uma grande 
irresponsabilidade e falta de humildade. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Regular

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Essa recomendação é MUITO RUIM
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou usuária fiel do protocolo, enquanto muitos ao meu 
derredor ficaram doentes. Será o maior erro proibir que os 
médicos possam receitar a medicação real que trata o Covid. 
Ivermectina e vitaminas, etc., É para ser genocídio? É isto que 
querem?

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O médico deve ter autonomia para prescrever o 
tratamento adequado para cada caso incluindo 
medicação reposicionadas para Covid como em 
qualquer outra doença.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Esta proposta é um absurdo! Eu e várias pessoas da minha 
familia tomaram medicamentos conhecidos há décadas 
seguros e aprovados, tivemos zero de reações adversas, e 
nenhum teve Covid em forma grave. , , Pelo bem de todos, 
em especial dos mais desfavorecidos é HUMANITÁRIO que 
permitam o acesso a medicamentos que foram 
comprovadamente utilizados contra Covid. É imperioso que 
escutem os profissionais que efetivamente trabalharam na 
frente de batalha, utilizando medicamentos com excelentes 
resultados!, , Me entristece muito, ver uma proposta do 
CONITEC tirando a chance de saúde de pessoas que não tem 
outros recursos para sobreviver! 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria que o estudo levasse em consideração o 
quadro de vários municípios brasileiros e até países q 
fazem uso de medicações p combate à covid e q tiveram 
sucesso.

Sou profissional de saúde e estou na linha de frente do meu 
município e utilizamos a medicação precoce e obtivemos um 
bom resultado.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não se deve proibir tratamentos que vem salvando vidas 
contra o pandemia do COVID 19

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim As pessoas da minha família, fizeram o tratamento 
quando foi necessário e todos estão bem de saúde e 
nem chegaram a serem internados.

Afirmo se for necessário voltarei a tomar os medicamentos 
relacionados para combate o vírus.  Tenho certeza dos ,  
efeitos acertos contra o vírus da COVID.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Em relação a inúmeros medicamentos analisados, a 
proposta registra que “não poder descartar benefício” e 
que “o medicamento [é] relativamente seguro”. 
Contudo, contraditoriamente, recomenda o “não uso”. 
Ora, se pode haver benefício e o fármaco é 
“relativamente seguro”, a conclusão lógica é 
recomendar o seu uso. Relação risco x potencial 
benefício é obviamente favorável ao uso. No máximo 
poderiam dizer que não emitem nenhuma 
recomendação e deixar a decisão para o médico caso a 
caso. Agora, a conclusão da proposta, de recomendar 
“não uso” é ilógica.

Reitero o ponto anterior, como segue:, Em relação a 
inúmeros medicamentos analisados, a proposta registra que 
“não poder descartar benefício” e que “o medicamento [é] 
relativamente seguro”. Contudo, contraditoriamente, 
recomenda o “não uso” do fármaco. Ora, se pode haver 
benefício e o fármaco é “relativamente seguro”, a conclusão 
lógica é recomendar o seu uso. A relação risco x potencial 
benefício é evidentemente favorável ao uso. No máximo, 
poderiam dizer que não emitem nenhuma recomendação e 
deixar a decisão para o médico caso a caso. Agora, a 
conclusão da proposta, de recomendar “não uso” é ilógica.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Sugiro rever a vossa posição, no sentido de que seja 
""autorizado"", a critério médico, o tratamento da Covid 
19, com uso de medicamentos existentes e já testados 
por centenas de médicos nacionais e internacionais. "

Prezado Senhores, porque ser contra o tratamento da Covid 
19, se ao meu redor e por todo o país existem várias pessoas 
que se  trataram e não necessitaram de internações 
hospitalares? Há também muitos médicos deste país e em 
todo o mundo que atestam a eficácia do tratamento da Covid 
19, principalmente  quando feita precocemente., Porque não 
ouvir médicos que possuem experiências no tratamento da 
Covid 19?, Existem também estudos científicos que atestam a 
eficácia do tratamento, porque desconiderá-los?, Porque 
essa negação?,  

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu defendo a autonomia dos profissionais de saúde. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Que todo paciente tem direito de decidir, junto 
com seu médico, as diretrizes de seu tratamento. 

Sugiro acompanhamento de estudos acerca da evolução 
deste assunto, a nível internacional, notadamente com 
relação aos estudos já comprovados e pendentes de 
publicação. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim É criminosa a restrição compulsória da capacidade de 
raciocinar das pessoas.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim As referências bibliográficas estão desatualizadas! 
Existem inúmeros estudos que validam o uso das 
medicações do chamado tratamento precoce, inclusive 
tratamento para fase 2

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim TODOS NÓS TIVEMOS CONTATO COM PESSOAS COM O 
COVID E POR ESTARMOS EM TRATAMENTO PARA A 
IMUNIDADE NENHUM DE FAMILIA PEGOU, E ACHO 
JUSTO TERMOS A OPÇAO DE NAO VACINARMOS COMO 
OPTAMOS. POIS MUITOS QUE TOMARAM A VACINA 
FORAM INFECTADOS E NAO RESPODERAM BEM AO 
TRATAMENTO.

A REDE PUBLICA DE SAUDE DEVERIA CUIDAR DA POPULAÇAO 
COMO RELAÇAO A IMUNIDADE, COM TRATAMENTOS BONS 
!!!!! SERIA MUITO MAIS BARATO A SAUDE PUBLICA, PORQUE 
A AFRICA DO SUL NAO TEVE UM SURTO AINDA MAIOR DE 
COVID , PORQUE USAM IVERMECTINA REGULARMENTE A 
POPULAÇAO, VACINAS SEM COMPROVAÇAO NAO É 
TRATAMENTO !!!!!! ME POUPE DO ABSURDO DAS VACINAS

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento existe e funciona 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tratei a covid com invermequitina. Não fui internado e 
tô aqui saudável., 

Parem! O tratamento precoce existe e cura!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Avaliação de artigos científicos idôneos como os do site 
study

A excelente resposta ao tratamento imediato

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou totalmente a favor do médico ter a liberdade de 
cuidar e prescrever a medicação ao seu paciente sem 
interferência de terceiros. LIBERDADE 

Proposta apresentada é absurda. Muito ruim.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vocês são uma vergonha! Estão combatendo algo que 
milhares de médicos ja pesquisaram e afirmaram que deu 
resultados excelentes nos pacientes! Qual o objetivo real de 
vcs? 

22/11/2021 Paciente Ruim Tratei  o Covid com medicações reposicionadas e evolui 
bem

Sou a favor do tratamento de da liberdade do médico e 
paciente decidirem o que é melhor no caso de doença

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e toda minha família fizemos uso da Ivermectina , 
hidroxicloroquina, azitromicina, Vit D, zinco. Todos 
estamos bem.

Acho que essa proibição é meramente politiqueira

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Considero muito preocupante o fato de, saber que 
políticos querem interferir diretamente na atividade 
médica, proibindo que está classe profissional exerça 
com liberdade a sua função.

"Particularmente considero que tal proposição não tem nada 
a ver com saúde, mas sim com o controle da sociedade. , , 
Dentro de pouco tempo aqui estará igual a China, onde 
médicos serão lançados na cadeia pelo fato de se 
posicionarem contra o ""governo"" em benefício "

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A resolução têm q preservar p direito prescritivo do 
médico de acordo com o seu diagnóstico. O estado, nem 
entidades de classe têm o direito de interferirem na 
autonomia médica. 

Resolução péssima, pois a autonomia médica precisa ser 
protegida. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precisa continuar.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim , Contrai a Covid19 após 21 dias da primeira dose da 
vacina. Esta vacina causou a doença em mim., Fiz 
tratamento com remédios que me curaram do Covid19

Medicina sempre defendeu diagnóstico precoce das doenças 
e maior chance de cura com trata-me precoce para todas 
doenças., Devemos tratar todas pessoas imediatamente ao 
apresentarem sintomas de qualquer doença.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, ser medicado antes da internação Não 
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Eu alteraria todo o texto., Tenho experiência com o 
tratamento precoce, com bons resultados. Recomendo 
o tratamento precoce, ambulatorial, com respeito à 
autonomia médica para escolher as medicações que 
entender mais indicadas para cada paciente. , Saliento 
que o tratamento precoce tem mostrado diminuição de 
internações e de complicações do Covid 19 nas 
localidades em que foi implantado. , Ressalto que o uso 
de drogas reposicionadas é prática antiga da Medicina, 
alavancando inúmeras novas descobertas. , 
Particularmente apoio o uso precoce de Ivermectina, 
associada a outros  medicamentos que se façam 
necessários,  sempre respeitando a autonomia médica e 
o consentimento do paciente.

Não se pode criminalizar e impedir um tratamento por 
motivos escusos, mas que sabemos ser de origem financeira 
e/ou ideológica. A vida humana é o maior valor a ser 
preservado.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim  

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Pacientes tem direito sim de pedir medicamentos para 
tratamento da covid. Muitos médicos não querem dar o 
tratamento como pacientes temos direito a querer 
tentar essa opção, não pode ser negado i tratamento 
precoce pois ele e existe e acredito no poder de cura 
com o uso deles. H muitos artigos publicados o médico 
não pode negar esse direito d e cada um.

Sim ao tratamento precoce nas redes públicas e privadas, 
todos temos direito de viver e tentar ninguém pode negar 
essa esperança

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Respeito pela vida inclui todas as medicações 
(ivermectina por exemplo) que salvaram vidas.

Ninguém da minha família chegou a óbito graças ao 
atendimento de médicos que lutaram para salvar vidas 
incluindo medicações que vocês sabem muito bem quais 
são.Respwitem a vida das pessoas

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Vcs querem matar o povo eu perdi minha esposa por 
causa dessa merda de política eu estou vivo porque 
tomei cloroquina ivermectina 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Precisamos de drogas reposicionadas no tratamento 
imediato do Covid: como Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, vitam D, Zn, Azitromicina, 
Bromexina…

22/11/2021 Paciente Ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim O profissional da saúde deve ter autonomia a exercer 
sua profissão pois tem conhecimento pra tal e portanto, 
deve ser respeitado

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa não não

22/11/2021 Paciente Muito ruim Jamais podem retirar o uso da medicação para o Covid. 
Medicação que vocês consideram ineficaz salvou minha 
vida e de toda a minha família 

Mantenham o uso da medicação para Covid. Treinem os 
médicos pedindo ajuda aos médicos que já utilizam essas 
medicações a dois anos 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Toda e QUALQUER FORMA de combate à essa doença 
deve ser realizada. Não é um grupo de ""especialistas"" 
QUE NUNCA TRATARAM alguém que devem ser os 
donos da verdade e decidir sobre a vida dos outros!"

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim A autonomia da escolha de tratamento tem que ser do 
médico com a concordância do paciente 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Quem receita é o médico do paciente Isso é um absurdo proibir o médico de tratar seu paciente. 
Desde quando ignorantes no assunto podem opinar 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que a COVID-19 seja tratada preventivamente com os 
medicamentos que OS MÉDICOS sabem ser eficazes mas 
que, por INTERFERÊNCIA POLÍTICA ESQUERDISTA não é  
aplicada. 

Que sejam ouvidos os profissionais da saúde que 
comprovadamente trataram pacientes preventivamente e 
que tiveram muito sucesso! Informalmente sabemos que os 
que fazem  o tratamento preventivo (inclusive eu) os 
sintomas são mínimos. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Como paciente COVID  positivo, fui tratada pelo protocolo 
(invermectina, Azitromicina, zinco, vitamina D etc) e melhorei 
em uma semana.  É importante o MÉDICO  ter autonomia 
para cuidar de seu paciente. Ele estudou para isso!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim O tratamento deve ser liberado e  feito universalmente 
para todos pacientes do SUS e qualquer outro plano de 
saúde ou pacientes particulares.

Diagnóstico e Tratamento precoce sempre foi a base da boa 
medicina para facilitar a cura dos pacientes em qualquer 
doença.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu graças ao tratamento precoce estou viva com 
prescrição médica.

Salvem vidas os médicos que prescrevem o tratamento 
precoce estão corretos.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todo tratamento é válido. Assim como, das Vacinas liberadas 
em Caráter Emergêncial, e sem ainda apresentar estudos e 
resultados mais profundos sobre a droga e seus efeitos 
colaterais, bem como, qt° a sua eficácia., Pelo menos, 
sabemos que essas drogas à décadas dadas na população, 
não afetam ou fazem mal, diferentemente das novas vacinas 
que carecem de estudos mais profundos.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não Nenhum

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O uso de drogas reposicionadas são efetivas na fase 
precoce da Covid-19, evitando complicações graves da 
doença. Existem vários trabalhos que assim comprovam 
sua eficacia, além da experiencia de vários profissionais 
ao redor do mundo.

O fornecimento dessas medicações reposicionadas pelo SUS, 
permitiria seu uso no exercício da relação médico-paciente, 
se assim o médico julgasse, após esclarecer ao paciente seus 
riscos e benefícios e este concordasse.
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Hidroxicloriquina, Cloroquina, Ivermectina, 
Anticoagulantes devem ser utilizados nos primeiros dias 
de sintomas, após 7 dias o resultado pode não ser o 
desejado e as complicações da infecção tornarem o 
quadro pulmonar totalmente irreversível para a 
broncopneumonia.

Por 2 (duas) vezes eu e minha esposa e 2 filhos fomos 
diagnosticado com a COVID-19, com sintomas de perda de 
paladar e olfato, diarreia, tosse etc, e ambas as vezes 
médicos me receitaram Ivermectina, Azitromicina, e 
medicamentos para febre, e nas duas minha recuperação e 
de minha família foi pronta e absoluta, anulando os sintomas 
da doença e curando. Creio que montaram (mídia, Ministério 
da Saúde, STF, políticos) um espetáculo grotesco com a vida 
de milhões de brasileiros, e politizaram estes medicamentos 
que diferente de como acontece na África, por causa do uso 
quase massivo destes medicamentos (Ivermectina, 
Cloroquina e hidroxicloroquina) houve casos irrisórios de 
mortes, aqui poderia ter outro resultado quanto ao número 
de mortos.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular A favor de liberdade médica para tratamento precoce 
sim .....

Liberdade da população escolher o que quer 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deixar para que os médicos decidam o tratamento para 
COVID 19

Necessidade de autonomia médica para decidir tratamento.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid e fiz tratamento inicial, eu meus familiares, 
num total de 5 pessoas. Todos ficamos TOTALMENTE 
CURADOS E SEM NENHUMA SEQUELA, FÍSICA OU 
MENTAL. Portanto, sou totalmente contra esse parecer. 
APOIO PLENAMENTE a autonomia do médico.

Tive covid e fiz tratamento inicial, eu meus familiares, num 
total de 5 pessoas. Todos ficamos TOTALMENTE CURADOS E 
SEM NENHUMA SEQUELA, FÍSICA OU MENTAL. Portanto, sou 
totalmente contra esse parecer. APOIO PLENAMENTE a 
autonomia do médico.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Informação médica de valor para saúde da população. 
Liberdade no exercício da profissão na área da saúde.

Divulgação dos resultados da pesquisa em âmbito social 
amplo.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Sim, tenho parentes que foram curados com tratamento 
precoce. Fui motorista de aplicativo que conheci muitos 
médicos e enfermeiros que se recuperaram igualmente.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sim, tratamento preventivo ou precosse ,   salvam  
vidas. Eu sou prova disso.

Eu fui Vitma da Covid.fiz o tratamento inicial , Sobrevivi e 
estou aqui.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nenhuma forma de tratamento pode ser desprezada e o 
corpo médico deve possuir autonomia para, em comum 
acordo com k paciente, avaliarvos benefícios e riscos de 
cada alternativa de tratamento. Embora leigo, sou da 
geração Talidomida e acredito que é cedo para restringir 
ao protocolo vacinal, havendo medicamentos que, 
embora não possuam a taxa de eficácia cácia 
historicamente comprovada, entretanto tem literatura 
dos efeitos colaterais e das restrições orgânicas 

Não 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O povo brasileiro tem direito a receber todos os 
tratamentos julgados necessários pelos médicos 
assistentes!

A liberdade de prescrição de tratamento é garantida por lei 
aos médicos do Brasil. É só a eles compete escolher o melhor 
tratamento para seus pacientes.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Tudo tem tratamento 

22/11/2021 Paciente Ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autorizem e liberem a aquisição dos itens listados. Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim Mudar todo o contexto e conclusão l. A necessidade de tratamento precoce para quem sentir os 
primeiros sintomas do COVID19.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu tomo Invermectina faz um ano e meio, acompanhada 
de vitamina D, C e zinco e até hoje nem resfriado 
peguei. O tratamento precoce é PRIMORDIAL.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não é possível que ainda se discuta a eficácia de tratamento 
precoce con tantos milhares de casos comprovados. Tive 
vários na minha família. Sou uma testemunha real. 
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que seja retirada toda e qualquer moção de proibir ou 
punir médicos ou profissionais da saúde   que indicarem 
tratamento preventivo ou profilatico com ivermectina, 
azitromicina, entre outros, restringindo essa decisão 
exclusivamente a relação médico- paciente, ou medico- 
familiares ou responsável pelo paciente, quando o 
mesmo não tiver condições de opinar., 

É absurdo o posicionamento desse órgão,  impedindo a livre 
ação da profissão dos médicos, o  qual é apoiada em 
juramento pelo compromisso de salvar vidas, no intuito de 
preservar a integridade do paciente em comum acordo com 
o mesmo. E quando não for possível, é obrigatório que os 
médico façam ou indiquem o que for possível para tentar 
restaurar a saúde do mesmo. Esse posicionamento da 
Conitec é extremamente contraditório e absurdo, pois obriga 
aos profissionais de saúde cometerem o crime de omissão de 
socorro!

22/11/2021 Paciente Muito ruim É um absurdo o que grupos de controle estão fszendo 
no Brasil. Fiz o tratamento precoce, e me recuperei total 
e rapidamente? Um crime contra a humanidade está 
sendo levado a cabo mundialmente. Os envolvidos 
devem procurar se informar das consequências que 
podem os alcançar se insistirem em trancar o 
tratamento para impor vacinas experimentais. 

Estudem o Código de Nuremberg e o Tratado de Helsinque. 
Bom conhecer as implicações antes de tomarem decisões que 
violem tais códigos. Muitos não tiveram a sorte que eu tive 
de acessar o tratamento precoce e estar aqui para lutar pelas 
vidas humanas. Não tenho compromisso com ninguém. A 
mão de Deus será pesada sobre quem se vender ao sistema. , 
Tenho todos os comprovantes do que estou declarando aqui 
mas não vou expor médicos para segurança deles. Att

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Penso que qualquer doença deve ser tratada da maneira 
mais ampla possível, se existem possibilidades que já se 
comprovaram válidas. Não se admite restrição a uma forma 
de tratamento que apresenta resultados positivos.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Retrocesso para o tratamento precoce e inicial da Covud 
19, propiciando assim, o agravamento e avanço da 
doença.

Em Chapecó, SC  e vários outros municípios, a prefeitura em 
larga escala, usou o cocktail preventivo e inicial aos pacientes 
que apresentavam sintomas de Covid, e funcionou muito 
bem, pois, aqueles que foram constatados através de exames 
que tinham contraído a covid, tiveram sintomas da doença 
amenizados, resultando em ótima recuperaçãosem sequelas. 

22/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim gostaria de que todos recebessem o tratamento precoce deixem povo ser tratado
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Incluir os medicamentos para tratamento precoce 
conforme avaliação médica do caso, sem banir 
quaisquer medicamentos, a exemplo da ivermectina 
entre outros.

Conheço inúmeros médicos (parentes e amigos) que 
prescrevem vários desses medicamentos anti-virais e anti-
coagulantes com sucesso, assim como inúmeros pacientes 
que foram tratados com sucesso desde o início e outros em 
estágio mais avançado, com resultados vísiveis em poucos 
dias, sem hospitalização e sem entubação.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não há mortos o suficiente?

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Esclarecimento científico comprobatório de qu o uso 
dos medicamentos excluídos no relatório são realmente 
ineficientes.  Fica evidente que o atual texto é 
meramente interpretativo e está aliado a uma corrente 
de de pensamento aliado a indústria farmacêutica e não 
científica. Tratamento precoce existe na medicina desde 
que o mundo é mundo e dados estatísticos 
comprobatórios da eficiência dos medicamentos 
proposto para exclusão neste relatório em nenhum 
momento foi utilizado pelos profissionais citados. (José)

Entendo que este relatório, se aprovado como está, levará 
inúmeras pessoas a óbito!!!!!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Dentro da autonomia médica, cabe a escolha, caso a 
caso, do tratamento adequado. Eu me curei da covid 
com tratamento com corticóides.

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Liberdade do detentor do conhecimento em saúde 
(médico)de prescrever!

A favor do tratamento precoce 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não retirem os remédios para/durante o tratamento de 
COVID em hospitais, só a vacina não adianta.

22/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento inicial é muito importante O tratamento inicial é muito importante.

22/11/2021 Paciente Muito ruim deixem povo ser tratado tratamento precoce funciona
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que parem com esta ditadura sanitária. O fato de  tentarem barrar o tratamento me dá a certeza q 
há algo muito errado c tudo isso.  Nunca os políticos e 
organizações médicas se preocuparam c a população.  
Jamais.  Nao eh agora q estariam preocupados 
genuinamente.  

22/11/2021 Paciente Muito boa Nao Minha familia se tratou com ivermectina e outros remédios e 
ninguem morreu. Todos se curaram

22/11/2021 Paciente Boa Nihil Nihil

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Não concordo com o relatório, pois não condiz com 
minha história nem com a de dezenas de pessoas 
próximas que também fizeram usa dessas medicações 
em comento. , Eu e meu esposo tivemos diagnostico de 
Covid mês passado. Com 5 dias de sintomas, 
procuramos ajuda médica, que prescreveu tratamento 
com AZITROMICINA e IVERMECTINA. A febre e as dores 
no corpo desapareceram meia hora após a 
administração dos remédios. , Também foi prescrita a 
BUDESONIDA, visto que eu já apresenta problemas na 
função pulmonar. A Budesonida me devolveu a 
capacidade pulmonar já na primeira aplicação.  
Continuei o uso por 5 dias. Estou curada., Como negar a 
efetividade dessas medicações? Seria coincidência não 
fosse o alívio imediato causado pelos remédios.

É parcial o levantamento desse relatório. Sugiro que médicos 
que efetivamente tratam com as medicações em comento 
sejam não apenas consultados, mas que componham esse 
painel de especialistas, na mesma proporção dos médicos 
que não  os utilizam. , Médicos que estão no dia-a-dia 
tratando com essas medicações têm mais dados para trazer 
do que ensaios ou estudos feitos no inicio da pandemia, 
quando doses impróprias foram administradas, muitas vezes 
intempestivamente, a pacientes já no estado grave., Alem 
disso, por que não consultar os dados oficiais de países que 
usam essas medicações rotineiramente, como Emirados 
Árabes e Índia? , 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Precisamos salvar vidas O médico precisa ter o direito de prescrever o que ele julgar 
necessário para seu paciente.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa É por demais preocupante saber que políticos tentam 
diretamente impedir que médicos exerçam com 
liberdade seu ofício, ficando evidente que isto não tem 
nada a ver com prevenção ou combate a pandemia, mas 
para exercer controle sobre a sociedade. Por este 
motivo sou contra tal portaria.  

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Há pouco espaço para tamanha indignação contra a 
humanidade 

Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim SUS aplicar tratamento precoce Salvar vidas antes que os sintomas se agravem...

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Nem deveria ter sido proposto de tão absurdo que 
é!

Incrível que haja alguém que se oponha a um tratamento 
precoce de alguma doença!! Em uma doença desconhecida, 
sem vacinas para tratar e muito menos prevenir, a única 
opção de quem se preocupa em salva vidas era tentar salvar. 
E isto é louvável e não reprovável.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que todas as pessoas  tivessem a oportunidade 
de receber o tratamento precoce , com Ivermectina, 
azitromicina, hidroxicloroquina, vitamina D e zinco esse 
tratamento salvou minha vida e de minha família, 
inclusive de minha filha que estava gestante de 16 
semanas.

Como paciente luto pelo direito de poder ter acesso a 
tratamento precoce inclusive acesso aos medicamentos , 
Lutamos pela liberdade médica para que esse possa decidir 
qual tratamento realizar junto ao paciente , 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Absurdo a ingerência externa na relação médico paciente, 
especialmente em se tratando de cerceamento da liberdade 
de prescrição médica de medicamentos.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Todos os medicamentos que tomei foi o que resolveu a 
minha situacao. Tanto a minha como da minha família..  
ivermectina.  Zinco. Vitamina D. Coagulante funciona 
sim e salva vidas. Voces quer sabe o que está matando o 
povo brasileiro. Está quadrilha organizada 

Todos os medicamentos que tomei foi o que salvou minha 
vida. E da minha mãe filha  genro.  Ivermectina.  Zinco. 
Vitamina D.  E coagulantes.  Esses resolver.  O que está 
matando é  estas vacinas. 
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Não concordo com o NÃO tratamento precoce. Tive 
vários casos de familiares e conhecidos que em função 
de terem recebido o tratamento precoce, combatido 
nesta proposta, tiverem sua recuperação garantida., , 
""Por sua vez, azitromicina e, hidroxicloroquina não 
mostraram benefício clínico e, portanto, não devem ser 
utilizados no, tratamento ambulatorial de pacientes com 
suspeita ou diagnóstico de covid-19. Dessa forma,, 
nenhuma das tecnologias em saúde avaliadas foi 
indicada para uso de rotina no tratamento, ambulatorial 
do paciente com suspeita ou diagnóstico de covid-
19.""      Esta afirmação não é verdadeira., , 
Atenciosamente,, Dirce Fontoura., "

A informação solicitada de forma obrigatória sobre a cor da 
pessoa é absolutamente desnecessária. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurda essa ideia. Absurda essa ideia. As pessoas estão perdendo a noção, a 
sanidade mental ao propor isso!

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A covid-19 tem cura. É preciso haver o tratamento 
preventivo, precoce, e durante a doença.

A Ivermectina evita a doença, minimiza os sintomas e acelera 
a cura.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Proposta dos senhores muito ruim mesmo! Só que vocês deveriam serem pela liberdade de escolha do 
médico e aceitação do paciente.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Quem decide sobre meu tratamento sou Eu e não esse 
insignificante conect

Eu fiz o tratamento com HQL AZITROMICINA E EM 7 DIAS EU 
ESTAVA TOTALMENTE CURADA E pessoas da minha 
convivência que não fez tratamento com hidroxicloroquina + 
Azitromicina, vieram a óbito. E estamos processando vocês 
assassinos por impedir tratamento com 
HIDROXICLOROQUINA + AZITROMICINA.. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fiz uso do tratamento preventivo e estou bem.

22/11/2021 Paciente Muito boa Que não deveriam querer evidências científicas sendo 
que menos de 10% dos medicamentos tem. O Tamiflu e 
usado na H1N1 sem evidência. E os presídios onde dão 
ivermectina ninguém morre né? 

Tomei ivermectina e melhorei em 1 dia , Sou muito a favor de 
tratar precocemente como em qualquer doença! 

22/11/2021 Paciente Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Quero garantir meu direito individual de escolher meu 
tratamento

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Minha filha e genro tiveram o covid e foram tratados em 
casa com ivermectina, azitromicina, hidroxicloroquina, 
zinco e vitamina D, hoje estão curados e imunizados 
naturalmente.

Lutamos para que o tratamento precoce que entendemos ser 
o tratamento até o 7? dia da fase I (do 1? sintoma) seja 
aplicado a todos. Que todos os que queiram, possam ter 
acesso a este tratamento e medicamentos., , Lutamos ainda 
pela liberdade médica que compõe o código de direito 
médico.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Excluir toda a proposta e não propor nada. NÃO SE VOLTEM CONTRA A POPULAÇÃO BRASILEIRA, POIS 
FAZENDO ISSO SERÃO TRAIDORES DO BRASIL.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu genro internou  e meu cunhado não,   tiveram 
covid ,ambos foram tratados com Ivermectina, 
Azitromicina,vitamina D e Zinco., Ambos tratados e 
curados!

Lutamos para que o tratamento precoce que entendemos ser 
o até o 7° dia da fase 1 (do 1° sintoma )seja aplicado a todos 
.Que todos  que queiram, tenham acesso a este tratamento e 
medicamentos., , Lutamos ainda para a liberdade médica, 
que compõe o código de ética médico. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem ter autonomia de medicar o paciente É inaceitável tirar a autoridade do médico receitar o remédio 
ao seu paciente

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos tratar as pessoas

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tomei ivermectina e vitaminas D, durante a pandemia e 
trabalhei normalmente e não tive Covid.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento Precoce tem eficacia quando usado antes 
da agravação do vírus covid-19. , E tem comprovação 
por médicos e cientistas., 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É um absurdo retirar a autonomia do medico, para 
indicar o melhor tratamento possivel disponivel. Se 
estou com gripe, o medico me indica  um antigripal, um 
antitermico ou um remedio pra dor no corpo, porque 
tem que proibir o médico de proceder da mesma forna 
pra Covid19? Não da pra entender?

É um absurdo retirar a autonomia do medico, para indicar o 
melhor tratamento possivel disponivel. Se estou com gripe, o 
medico me indica  um antigripal, um antitermico ou um 
remedio pra dor no corpo, porque tem que proibir o médico 
de proceder da mesma forna pra Covid19? Não da pra 
entender?
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Vocês deveriam ouvir os pareceres técnicos contrários a 
proposta que utilizando protocolos seguros salvaram 
muitas vidas

Sim. Ampliar os ouvintes e levar em consideração todas 
entidades médicas brasileiras.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem que haver tratamento preventivo

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz i tratamento precoce e fui muito bem

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

Página 1318 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Impedir a escolha do tratamento por parte do paciente 
ou mesmo do médico é ir contra toda a legislação 
nacional e internacional pertinente. Portanto, a 
alteração que proponho é exatamente o que consta na 
Portaria da Anvisa sobre a relação medixo-paciente, em 
acordo com as normas de Direitos Humanos, Acordo de 
Helsinque e Código de Nuremberg. 

É preciso acatar com fraqueza e seriedade, além dos direitos 
acima mencionados, o volume assombroso de resultados 
com sucesso dos tratamentos preventivos e imediatos, com 
medicamentos consagrados há décadas! Negar isso é 
participar de um conluio macabro para eliminação 
populacional,  ainda que isto pareça teoria da conspiração. Já 
deixou de ser a tal ponto que algumas lideranças de outros 
países já haviam previsto isto. Todas as evidências apontam 
para o ataque contra os povos no mundo, usando o pânico 
diante de um vírus (que sequer foi isolado) cuja letalidade em 
relação à população é menor do que 0,5%, inconcebível para 
a classificação máxima de pandemia global. Qualquer 
epidiomolegista honesto sabe disso!, Portanto, minha 
mensagem para as autoridades brasileiras é que tenham a 
coragem de enfrentar os fatos como são e não como os 
fabricaram, com a ajuda da imprensa. Garanto que até 
mesmo os números relacionados com mortes atribuídas ao 
covid foram triplamente inflacionados, senão mais! Virou 
meme de Internet o sujeito morto em acidente de carro, tiro 
ou facada ter sua morte atribuída ao covid. Essas bizarrices 
precisam ser combatidas por autoridades que detém a 
obrigação de assim agir, sob pena de prevaricação. E todas 
aquelas que se aproveitaram para locupletação financeira 
devem ser investigadas, julgadas, condenadas e presas 
imediatamente! Do jeito que estão as coisas, vejo o Brasil um 
país dominado pela psicose, conduzido por psicoticos ou 
vendilhões a interesses de uma tal Nova Ordem Mundial.  , Se 
houverem ainda brasileiros despertos e cônscios dos seus 
deveres legais e patrióticos,  então temos chance de sairmos 
disto. Se não, com a proposta de impedir o tratamento 
correto e ainda forçar a aplicação de vacinas experimentais 
que estão milhões de casos adversos e centenas de milhares 
de mortes,  números mil vezes mais do que suficientes 
usados paea retirar qualquer medicamento do mercado, 
veremos a despopulação massiva em menos de dez anos, 
deixando este país maravilhoso e riquíssimo a mercê das 
potências estrangeiras se locupletarem, sem resistência., Fica 
na consciência de quem por acaso ler isto. , Thomas Korontai 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade ao médico é imprescindível. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A autonomia do médico, prevista no Código de Ética 
Médica, em prescrever, em comum acordo, os 
medicamentos que ele achar adequados para cada caso

Que o CONITEC fosse mais técnico do que político ideológico

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Excluir a proibição de aplicação offlabel de 
medicamentos autorizados nas doses da bula

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Confio no médico que me trata! Eu usei os 
medicamentos sem o consentimento médico! Eu 
acredito na Ciência,  mas ela não tem verdades 
absolutas!

É  melhor fazer o tratamento com assistência médica.  Se os 
médicos só podem agir com um protocolo de agências 
internacionais...poderiam ser substituídos por robôs!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve ser permitido o uso dos atuais medicamentos 
liberados para uso pela Anvisa e que se tem mostrado 
seguros e eficazes no tratamento precoce contra a 
covid19., Deles com registros aprovados a mais de 40 
anos.

Não se pode negar as pessoas o direito ao tratamento 
precoce contra covid 19., Tratamento precoce impede o 
agravamento da doença. , 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, uso devidoda azitromicina,ivermectina ,fase inicial 
,corticoide e anticoagulantes na segunda fase ,tem 
comprovação de cura ,na prática médica

Atenção aos fatos comprovados e menos ideologias.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salvou muitas vidas O médico  tem autonomia no tratamento junto ao paciente 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou contra as diretrizes da conitec. Sou totalmente a favor da autonomia médica.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sugiro que cada caso seja tratado respeitando a conduta 
médica.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID e fui tratado com ivermectina e no segundo 
dia desapareceram todos os sintomas e foi super 
tranquilo. Não precisei de nada mais. Minha mulher, e 
minha cunhada tiveram tb e tomaram ivermectina e 
hidroxicloroquina e tb nao aconteceu nada. Em um dia 
desapareceram todos os sintomas e pronto, covid 
combatida, então eu me pergunto quem é ou são os 
infelizes que tentam esconder e parar com o 
tratamento? Será que querem ver as pessoas mortas 
para tentar justificar uma vacina que não funciona e que 
sim mata? Dois amigos vacinados contrairam covid, um 
morreu e o outro me ouviu e tomou ivermectina, sabe o 
resultado? Quem tomou ivermectina passou bem... Vcs 
não enxergam ou nao querem dar o braço a torcer? 
Aqui na minha cidade, 40 mil habitantes estamos tendo 
uma média de 20 pessoas por semana com trombose, 
NUNCA NA CIDADE TIVEMOS MAIS QUE 1 POR MÊS DE 
TROMBOSE, vcs acham que isto é normal? No mês de 
outubro morreram 7 pessoas de AVC, em 12 anos que 
moro na cidade pequena, todos nos conhecemos 
somente ouvi falar de 2 mortes de AVC, e agora em um 
mês 7 mortes de AVC, entre eles um menino de 16 
anos..... Vocês acham normal isso???? Onde está a 
ciência de vcs? O que estão fazendo irá levar para uma 
guerra civil, e eu serei o primeiro de prontidão para 
lutar contra quem nos levou a isto assim como milhões 
de brasileiros estarão tb

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não importa se vai ser acontecer daqui a pouco tempo,ou se 
vai demorar séculos,mas todos vcs que estão envolvidos 
nesse crime hediondo de impedir as pessoas de se 
tratarem,pagarão por isso!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve sempre ser respeitada a relação médico/paciente e o 
direito e responsabilidade do médico em receitar 
medicamentos e atitudes que ele, como profissional, 
entender adequado a cada paciente em particular. É um 
absurdo pretender interferir neste direito.

22/11/2021 Paciente Boa
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos do SUS, de Convênio, dos Hospitais ou os que 
atendem em consultório particular têm o dever de tratar 
qualquer doença com medicação antes que o caso se agrave. 
É sua obrigação pelo juramento efetuado como profissional 
da área de saúde.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nega autonomia médica 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tomei estas medicações que querem proibir e 
demonizar, quando acometida pela COVID e estou bem, 
graças a estas medicações. Quero a liberação para que 
todos possam ter a oportunidade de tratamento assim 
como eu tive... 

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce está salvando vidas. , A 
ivermectina pode deter o vírus,  como ja foi comprovado 
e vcs teimam em ignorar.  A hidroxicloroquina tb. 
Conheço inúmeras pessoas que usaram e sararam.  Eu 
tb uso no mínimo sintoma., O corpo é  meu, a vida é  
minha, e eu posso escolher o tratamento que eu quiser. 
, O que vejo são médicos negacionistas,  negando o 
tratamento, isso sim.  Médicos genocidas. , Pagos por 
laboratórios e farmacêuticas e hospitais,  cuja finalidade 
só é enriquecer,  JAMAIS SALVAR VIDAS.

Tenho direito de escolher o meu tratamento.  Se não tiver 
esse direito eu prefiro a morte.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Covid tem tratamento. Eu me tratei com ivermectina , 
vit. D e corticoide. 

Nao

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tive Covid e usei azitromicina, Ivermectina, 
Hidroxicloroquina a partir do terceiro dia dos sintomas e 
fiquei muito bem. Recomendar o uso de absolutamente 
nada, conforme está na proposta, ao meu ver, irá 
contribuir para o agravamento da doença. 
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22/11/2021 Paciente Regular Sim. A ivermectina, azitromicina e a hidroxicloroquina 
resultaram na melhora e na cura do meu quadro clínico 
e do quadro clínico da minha mulher, ainda na fase 
primária, ou seja, ambulatorial, da doença. De imediato 
aos sintomas surgidos, procuramos um médico e foram 
receitados, os tais medicamentos. Tivemos todos os 
sintomas indicativos da COVID-19. Inclusive indicado 
pelos PCR realizados. Ou seja, a ivermectina, 
azitromicina e a hidroxicloroquina, por terem nos 
curados da COVID-19, devem ser incluídas como 
indicação medicamentosa e eficazes nas Diretrizes 
Brasileiras para Tratamento Medicamentoso, 
Ambulatorial do Paciente com Covid-19

Sim.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce

22/11/2021 Paciente Regular Eu utilizo Ivermectina, Vitamina D 3, Zinco, Vitamina C 
Regularmente.

Eu utilizo Ivermectina, Vitamina D 3, Zinco, Vitamina C 
Regularmente.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce é eficiente e salva vidas!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Em relação a vários fármacos, não identifiquei justificativa 
para recomendar o “não uso” uma vez que o próprio estudo 
aponta “não poder descartar benefício” e ser um 
medicamento relativamente seguro., Simples assim.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não mexam na autonomia médica O paciente deve ter direito a ser tratado conforme sua 
vontade 

22/11/2021 Paciente Ruim Não vejo sentido em excluir Hidroxicloroquina, 
Azitromicina do tratamento precoce. Fui curado em dois 
dias exatamente com esses medicamentos. Tenho vários 
amigos que se curaram pelo tratamento precoce e 
fizeram teste igG igM acusando a presença de 
anticorpos contra o coronavírus.

Sim. Teste IgG igM gratuito para documentar quantos já têm 
anticorpos. Aí se verá quantos foram curados pelo 
tratamento precoce e não estão catalogados nas estatísticas. 
Fui curado, vários amigos também, sem pisar em hospital.
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22/11/2021 Paciente Muito ruim São medicações com prática de uso há anos. Possuem 
estudos científicos seguros quanto ao seu uso em seres 
humanos. Muitos são usados para várias patologias. Podem 
auxiliar no tratamento. É direito do paciente usar ou não. É 
um desserviço à sociedade impedirem seu uso. A liberdade 
do paciente e a prática médica devem ser respeitadas.

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim não não

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce salva vidas. Como em todas as 
doenças,  quanto antes tratar, antes se obtém 
resultados satisfatórios! Pessoas medicadas 
precocemente tem chances aumentadas de cura! 
Existem inúmeros estudos que comprovam a eficácia 
desse tratamento,  considerem esses estudos!

O tratamento precoce salva vidas. Cuidei de pessoas que 
contraíram covid 19 e foram medicadas com azitromicina,  
hidroxicloroquina e ivermectina,  todos curaram sem 
necessidade de Internação.  Eu usei ivermectina e mesmo em 
contato direto com pacientes acamados, não contrai a 
doença. Retirar esses medicamentos, ou quaisquer outros 
que apresentem mera possibilidade de cura, é negar a 
oportunidade de cura precoce! 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Ha inúmeras evidências de que a medicação salva vidas 
e que estão sendo desconsideradas

"Eu e meu filho fomos curados com, o ""Kit Covid"". Não 
tivemos nenhum efeito colateral., , "

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Qual é a pergunta?? Acho isso capcioso, pesquisa de 
medicamento com público leigo??!! valhameDeus!! 
Nota ZERO para esta pesquisa.

????????????

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratei de 500 pacientes logo que surgiram os primeiros 
sintomas, com melhora rápida!

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salva vidas. Devem sim, incluir 
medicamentos como ivermectina, cloroquina, 
vitaminaD, azitromicina e anticoagulantes no protocolo 
de tratamento inicial contra Covid 19.

Proibir esses medicamentos e punir os médicos que 
implementam o protocolo é genocidio.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todas as medicações consagradas ficarão a disposição 
dos usuários do SUS (corticóides, anticoagulantes e mais 
medicamentos, como ivermectina, azitromicina, 
hidroxicloroquina, vitamina D, zinco etc. ...), , 

Sobre a minha saúde, penso o mesmo para todos = cada 
paciente com seu médico decidem sobre a forma de 
tratamento de quaisquer enfermidades, incluindo a escolha 
de métodos profiláticos e os de tratamento. E, para isso, 
todos os medicamentos devem estar disponíveis para a 
decisão dos envolvidos = mais uma vez = médico e paciente!!, 
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22/11/2021 Paciente Boa Será muito boa, se todos os médicos se posicionarem em 
relação ao tratamento.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Ratificar a importância de tratamentos. É absolutamente 
verdadeiro que há medicações que atuam com êxito em 
mais de uma morbidade.

Importância de atendimento e medicamentos disponiveis 
pelo SUS conforme o livre exercicio da medicina pelo médico.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento inicial é primordial . Início ou prevenção de 
qualquer enfermidade

O médico conhece seu paciente,estuda 
frequentemente,ainda mais dessa síndrome respiratória.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim PAREM COM ESTAS SUBSTÂNCIAS EXPERIMENTAIS 
CONTRA A COVID-19 CHAMADAS DE VACINAS!!!!

Este conselho quer fazer parte dos genocidas??

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O profissional de saúde deve poder prescrever 
medicamentos que hoje estão curando ou amenizando 
o sofrimento dos pacientes. Esse direito ao médico e 
pacientes não pode ser negado por burocrátas e muitas 
vezes militantes da oposição...

Deixem as pessoas fazer suas escolhas. Abandonem a 
militância!!!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Alterar a proposta para possibilitar tratamento da Covid-
19 com o que for necessário e disponível na medicina 
para tratar. 

Não.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Importante salientar que a autonomia médica deve ser 
sempre respeitada. A relação médico-paciente não pode 
ser violentada por burocratas e pseudo-cientistas com 
intuitos ideológicos. Peço encarecidamente que deixem 
em paz os médicos que estão buscando salvar vidas e 
parem com esse ativismo político.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A autonomia dos médicos em tratamento de doenças 
deve permanecer direito exclusivo desses profissionais 
em comum acordo com seu paciente, aplicar os 
medicamentos necessários para o tratamento. 

Tenho vários familiares que se acometeram da doença e 
graças ao tratamento não adoeceram, agora estão 
SAUDÁVEIS entre nós. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Estou corrigindo a minha primeira avaliação da 
proposta. Tardiamente descibri que se trata de uma 
restrição à autonomia do médico decidir, com o 
paciente, sobre TODAS as alternativas disponíveis, 
considerando-se benefícios e riscos. Tenho amigos e 
familiares que venceram o contágio com medicamentos 
que estão sendo contraindicados na proposta. Ao 
mesmo tempo, tenho amigos e familiares que vieram a 
óbito,  mesmo após o protocolo vacinal e tratamento 
intensivo.

Considero cedo para restrições de tratanento,  diante de 
novas variantes, estratégias diferentes de cada vacina,  falta 
de estudo e histórico dos efeitos colaterais dos novos 
medicamentos. Não me sinto seguro com o protocolo atual e 
não gostaria de ser impedido de utilizar meficamentos que 
salvaram a vida de pessoas conhecidas. Isso não é justo.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sou a favor da autonomia entre o médico e o paciente 
escolherem o melhor tratamento.

Sou a favor do tratamento precoce.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta é péssima! Deixem que cada médico decida sobre 
o tratamento de comum acordo com o paciente.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim B n

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor da liberdade para a escolha do melhor 
tratamento pelo médico escolhido pelo paciente

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que fosse adorado o tratamento precoce

22/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 
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22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas… salvou da minha 
família e de mtos pacientes que tratei..

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conselho? distante do paciente, sem as minimas 
condições de avaliar um  doente como o médico que o 
trata.

Deixem os médicos decidirem com o paciente!!!, Consenhos 
se fossem bons a Russia seria PHD em tudo

22/11/2021 Paciente Ruim Autorização para uso de drogas reposicionadas para o 
tratamento da Covid-19., Pois sou prova viva q elas 
funcionam.  Comigo é com meus familiares!

É um.absurdo vcs não aceitarem os doentes serem tratados., 
Em todas as doenças, o médico tem o dever juramentado de 
lutar pela vida do paciente. , O q vcs querem?, Que todos 
morremos?, , Aguardo uma mudança de postura desta 
comissão. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Porque não deixam que os médicos devidamente sobre o 
melhor tratamento? Eles estão atendendo e sabem melhor o 
que fazer, tomo Ivermectina e já tive contato próximo com 
pessoas com codid e não peguei,  parem de atrasar a vida de 
quem precisa de tratamento,  pelo jeito vocês querem é  que 
morram as pessoas. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos são autoridades máxima no tratamento da Covid. 
O PRESIDENTE DO CFM está de acordo com o tratamento da 
COVID 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Discordo da integra Proibição absurda

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim o tratamento preventivo do COVID-19 foi o que me 
salvou de internação hospitalar 

o tratamento preventivo do COVID-19 foi o que me salvou de 
internação hospitalar 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Dar autonomia aos médicos para quem quiser aplicar o 
tratamento precoce 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Peguei covid, fiz o tratamento, não tomei a vacina , 
peguei em 2020 e fiz na última semana o exame de 
anticorpos neutralizantes e tenho imunidade natural.

Acho um absurdo não permitirem que aja tratamento,  tem 
que ser muito burro para engolir isso. Qual doença hoje em 
dia que não se faz tratamento,? Porque ocorre só com o 
covid, fique em casa e quando estiver morrendo vá ter o 
óbito no hospital, já que não existe tratamento. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim COVID tem que ser tratada sim e com o tratamento 
correto, sabemos que não é com paracetamol ou 
Ibuprofeno que cura

Vidas importam, tem que ser levadas a sério 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Que seja incluído o tratamento imediato contra  
COVID19, do primeiro ao quarto dias do início dos 
sintomas,  fase viral. No caso de fase inicial(até 
50%)inflamatória pulmonar, fazer o tratamento antes da 
queda da saturação, PCR alto.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim O médico deve ter independência profissional e não 
seguir políticos

Médico é médico e político é político, cada um na sua área

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que o tratamento seja feito, pois salvou a vida de 
muitos amigos e familiares.

Apenas a continuação do tratamento precoce e profilático, 
isso salva vidas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Toda proposta, pois é inaceitável algo proposto assim! Já foi provado internacionalmente e por vários médicos 
brasileiros que o tratamento é eficaz. Logo não cabe essa 
proposta. As vacinas ainda não conseguiram provar sua 
eficácia e estão sendo utilizadas, logo não existe razão para 
tal proposta dar continuidade.
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22/11/2021 Paciente Boa O Conitec precisa deixar de ser um órgão político. 
Vergonhoso tudo que está acontecendo.

O presidente do Conitec foi desleal com Dr Flávio Cadegiani. 
Espero que o órgão se retrate para não perder a 
credibilidade.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Boa

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim não não

22/11/2021 Paciente Muito ruim Todos os medicmedicamentos devem ter autorização 
por salvarem vidas

A profilaxia com algumas das medicações listadas bem como 
seu uso nos casos de Covid-19 são eficazes e devem ser 
autorizadas e indicadas para doença. 

22/11/2021 Paciente Muito boa Deixem que os médicos  exerçam sua profissão com 
sempre exerceram antes dessa politização desse maldito 
vírus. Se houver reclamação que se dirijam ao 
CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA.

Tive COVID duas vezes, em dezembro/2020 e agosto/2021 
(variante Delta). Em ambos os casos fui medicada 
precocemente, não precisei internar, todo  o meu tratamento 
foi realizado na minha residência com a supervisão do 
MÉDICO, não de jornalistas ou políticos.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O médico tem autonomia para escolher junto ao 
paciente o melhor tratamento 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Autonomia Medico-paciente TEM que ser respeitada. 
Sou a favor do tratamento da Covid e/ou Sintomas da 
mesma!

Respeito à autonomia MEDICA , sempre!

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Tenho 66 anos cuidei das minhas duas filhas infectadas 
pela covid 19, uma em junho de 2020 e a outra em 
janeiro de 2021, tratamento com  Zinco e demais 
vitaminas, Ivermectina,  Azitromicina. Fiz a profilaxia 
comigo e graças a Deus nunca adoeci.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Ao que parece, a #covid parece ser a unica doença na 
história a ter ""especialistas"" defendendo que não seja 
tratada. Quase 1.200 estudos conduzidos ao redor do 
mundo desde março de 2020 comprovam que diversas 
drogas possuem eficácia no tratamento desta doença, 
diminuindo não só a gravidade dos sintomas como 
também o número de pessoas internadas ou vindo a 
óbito., , https://c19early.com"

Um dia haverá um julgamento semelhante ao de Nuremberg 
contra todos os responsáveis por essas mortes - inclusive 
contra aqueles de mentiram compulsivamente (jornalistas) e 
aqueles que se NEGARAM a tratar esses vítimas aos primeiros 
sinais da doença.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Paciente Ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim  

22/11/2021 Paciente Muito ruim Deixem os médicos trabalharem e escolherem o melhor 
tratamento.

Eu contraí covid e me curei com o tratamento precoce

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Precisamos desses tratamentos preventivos profilaticos, 
salvando vidas.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do tratamento para Covid-19. Eu e meu 
marido tivemos covid e graças ao tratamento desde os 
primeiros sintomas estamos aqui, não precisamos de 
internação, mesmo meu marido apresentando 
saturação de 87%. Ele já estava na fase inflamada e não 
precisou internar, pois foi tratado com medicamentos 
certos e adequados para a fase da doença em que 
estava. Eu, estava na fase viral e fui tratada com outros 
medicamentos e não cheguei na fase inflamada.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fármacos ministrados com sucesso estão sendo 
omitidos para se adequarem as exigências das mídias 
politizadas. Medicina nada tem a ver com política.

Por quê portadores de doenças autoimunes que fazem 
terapias com altas doses de vitamina D (protocolo Coimbra) 
são imunes ao Covid? E por quê isso está sendo omitido da 
população?
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Faço uso da invermectina  assim como também as pessoas de 
minha família,  e nenhuma pegou covid mesmo tendo 
contato com positivados., E muitos conhecidos  fizeram 
tratamento precoce com essas medicações e não tiveram 
complicação mesmo sendo pessoas do grupo de risco, vocês 
proibindo essas medicações vão levar muitas pessoas a 
morte. , 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade aos tratamentos médicos Muito estranho tudo isso...

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Negar tratamento precoce a pacientes com COVID 19 é 
criminoso! Graças a esses medicamentos reposicionados 
muitas vidas foram salvas, falo por experiência de ter 
convivido e visto várias pessoas com COVID 19 
receberem as medicações e em 48 horas não terem mais 
sintomas. Já existem vários estudos confirmando a 
eficácia da invermectina, dos antiandrogenicos, 
anticoagulantes, hidroxicloroquina e demais medicações 
associadas.

A decisão sobre o tratamento da COVID 19   diz respeito a 
médico e paciente, não pode ter a interferência de terceiros 
muito menos de políticos. Agradeço aos médicos que lutaram 
pela vida de seus pacientes usando essas medicações de 
forma reposicionada, salvando assim a vida de muitas 
pessoas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu e minha família usamos ivermectina todo o mês e 
nunca pegamos covid., No trabalho do meu esposo 
todos pegaram, e ele não.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu tive covid 19 e fui curado rapidamente sem muitos 
sintomas com azitromicina, Ivermectina, zinco, aspirina, 
hidroxicloroquina e paracetamol. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Contraria os princípios da medicina, que preconiza a 
independência e responsabilidade da relação 
médico/paciente. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce e ambulatorial da Covid19 é 
essencial para cura da doença. Não devemos esperar a 
doença ficar na fase inflamada para tratar pide ser tarde 
demais.

22/11/2021 Paciente Muito boa
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria de informar que os medicamentos do 
tratamento precoce provaram sua eficácia 
cientificamente!

O México e a Índia, por exemplo, reduziram drasticamente as 
hospitalizações e óbitos por Covid empregando o uso da 
Ivermectina!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não A liberdade de prescrição médica 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É inaceitável que não se trate pacientes doentes! É 
imprescindível que haja disponibilidade de 
medicamentos na rede pública - SUS - com AUTONOMIA 
MÉDICA para decidir junto com o paciente o que pode 
ser feito para amenizar seu sofrimento. Esse documento 
da CONITEC não está levando em consideração as 
milhões de  vítimas da COVID-19 que rapidamente se 
recuperaram com medicamentos reposicionados. A 
CLÍNICA É SOBERANA!

" Meu pai, João Carlos Arnt, morreu de COVID em 
dezembro/20, porque NÃO foi tratado - deram Tylenol e 
fique em casa! evoluiu mal, foi internado e morreu. Na 
mesma época, minha mãe, Tereza Aracy Arnt também 
contaminada, estava tomando Vitamina D e multivitamínicos, 
orientados pela endocrinologista, e teve uma recuperação 
rápida. Minhas irmãs gêmeas, Xênia e Thays (45 anos), ambas 
contraíram a doença (provavelmente deles) e nos primeiros 
sintomas, consultaram e usaram Nitazoxanida, Ivermectina, 
Azitromicina, Vitamina D 50.000UI, Zinco e vitamina C, foram 
acompanhadas por médicos assistentes diferentes, inclusive, 
e rapidamente melhoraram, mesmo tendo muitos sintomas. 
Para nossa família ficou muito claro que o uso de 
medicamentos nos primeiros dias de sintomas faz toda a 
diferença na evolução da doença. Neste ano de 2021 (em 
julho), depois de tomar 02 doses de vacina, nossa irmã mais 
velha Sheila Arnt Gonçalves contraiu COVID-19, consultou e 
deram as mesmas informações que para nosso pai: Dipirona 
e fique em casa até piorar, e ela cumpriu o recomendado, 
dizendo que a ""mídia"" falava que os medicamentos 
reposicionados não funcionavam! pois ela piorou 
gradativamente, foi internada, foi para UTI, intubada (repito: 
já totalmente vacinada) e morreu 31 dias após! Tenho 
certeza de que sua morte teria sido evitada se tivesse tratado 
nos primeiros dias de sintomas! Eu e minha esposa estamos 
fazendo profilaxia de acordo com os artigos que 
encontramos nas revistas médicas, especialmente de 
médicos como os da Front line (FLCCC Alliance), temos 65 
anos e 64 anos, eu cardiopata e ela com doença autoimune, 
e mesmo tendo tido contato com pessoas com COVID, 
incluindo meu pai (cuidei dele por 05 dias e 05 noites no 
hospital - ano passado antes de vacinarmos) NÃO PEGAMOS 
A DOENÇA! Ambos nos vacinamos esse ano, mas não 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A Covid deve ser tratada com medicamentos 
preventivos e curativos como prescrito pelos médicos 

Não concordo com a vacinação obrigatória. Não somos ratos 
de laboratório de vacinas experimentais para enriquecer 
laboratórios e países que criaram o COVID

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa lei é um absurdo! Vcs são criminosos. 

Página 1333 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não tem cabimento proibir o tratamento precoce do 
covid. Eu fui tratada com o tratamento precoce e foi um 
sucesso. Não fiquei com nenhuma  sequela, nenhum 
problema respiratório. O tratamento precoce é essencial 
para combater esse maldito vírus! 

Não comeram esse crime de tirar o tratamento precoce. Pois 
esse tratamento só está salvando vidas! 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sem regulamentação, médico e paciente decidem, sem 
barreiras

Liberdade

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Uma vergonha essa proposta. Um absurdo. Um crime., , 
Autonomia para os médicos e liberdade para os pacientes. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sou prova viva que o tratamento imediato e precoce ajuda, 
tive covide da forma grave, co. 50% do meu pulmão  afetado 
por ter demorado a identificar os sintomas, mas mesmo 
assim não  precisei hospitalização  recebi o tratamento com 
antibiótico anticuagulante e corticoide na fase inflamatória e 
não  fiquei com nenhuma sequela, meu marido também teve, 
mas como os sintomas dele eram bem claros recebeu o 
tratamento  imediato com vitamina D anticuagulante  
evermectina  zinco vitamina c  e hidroxicloroquina  e no 
terceiro dia estava bem, sem fase inflamatória.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Kit covid salva vidas! Vamos continuar salvando vidas!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu peguei covid e tenho asma, se não fosse o tratamento 
para covid pq não é precoce eu não estaria aqui relatando 
minha experiência!!!, , , , , 

22/11/2021 Paciente Muito boa Sou a favor do tratamento inicial com o protocolo de 
ivermectina, Azitromicina, Cloroquina, Corticóide e todos os 
medicamentos que fazem efeito no tratamento contra o 
covid., Não a condenação dos médicos que receitarem o 
protocolo.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Esse tratamento salva vidas. Os médicos tem que ter liberdade para tratar seus pacientes.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada com vários medicamentos e fui curada da covid. 
Tratem as pessoas!
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Apesar de não ser da área médica, desde o início da 
Pandemia de COVID-19, tenho me mantido informada 
sobre o tema, e acompanhei casos de familiares e 
amigos que contraíram a doença e foram tratados em 
casa, e fizeram uso de medicamentos tais como: 
HIDROXICLOROQUINA, AZITROMICINA, IVERMECTINA, 
DEXAMETASONA, ESPIRONOLACTONA, e DUTASTERIDA., 
NENHUMA DESSAS PESSOAS FOI INTERNADA., Posso 
relatar como experiência pessoal, o caso de um Amigo  
de 71 (SETENTA E UM) ANOS, que quando apresentou o 
PRIMEIRO SINTOMA estava ao meu lado, e eu 
providenciei para que ele através da Plataforma 
disponibilizada pela Prefeitura de Volta Redonda, fizesse 
uma CONSULTA VIRTUAL, na qual relatamos os 
sintomas, e a Médica receitou pra ele AZITROMICINA e 
Dipirona, e também deu o pedido para a realização do 
exame, que foi feito no mesmo dia., Após a confirmação 
do diagnóstico Positivo para COVID-19, o mesmo passou 
a fazer uso de DEXAMETASONA, IVERMECTINA, 
ESPIRONOLACTONA, e DUTASTERIDA., Os resultados 
foram os melhores possíveis, e em 15 (quinze) dias ele 
estava totalmente recuperado e sem qualquer sequela., 
Após a fase de contágio acompanhei meu amigo a uma 
Consulta com um Pneumologista, e o tratamento foi 
concluído com a realização de Exames, e a inclusão de 
novos medicamentos., Em 30 dias meu amigo HÉLIO 
RAFAEL DE OLIVEIRA, estava completamente 
recuperado, sem sequer ter passado na porta de um 
Hospital., GRAÇAS À DEUS E AO TRATAMENTO 
IMEDIATO, que os senhores agora querem proibir, meu 
amigo está vivo e até jogando seu futebol durante a 
semana., PELO AMOR DE DEUS, NÃO CONDENEM AS 
PESSOAS À MORTE, NÃO NEGUEM O TRATAMENTO 
IMEDIATO.

22/11/2021 Paciente Muito ruim " So comentar,"" isto sim é genocídio "", , Povo tem 
direitos à vida e ao tratamento de saúde, onde estão 
estes? "

Eu tomei, invermectina, azitromicina, zinco vitamina D e 
anticoagulante, Paracetamol...... fiz todo o procedimento 
indicado por um médico 4dias depois de iniciar eu já estava 
bem, não acredito que alguém queira tirar o nosso direito ao 
tratamento agora tenho certeza  que tem complo em 
andamento contra o povo ! 
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meus pais tem 76 anos, minha mãe com asma, pressão alta, 
cirurgia no estômago entre outras coisas... , , Tratei com 
ivermectina, azitromicina, aas, prednisona e 
Hidroxicloroquina. , , Dia seguinte não tinham mais nada, 
nem para o hospital, foram. , , Esses medicamentos salvam 
vidas, , 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de pedir que essa consulta pública fosse mais 
divulgada e com maiores detalhes para a população em 
geral.

Sim quero informar que eu e minha esposa fomos 
acometidos da covid19 e fomos salvos graças aos médicos 
(que não eram da rede pública) que me receitaram 
ivermectina, hidroxicloroquina e azitromicina, mais xarope 
fomos salvos e não tive que ser wntubado como aguardava a 
rede publica. Proibir esse tratamento e 
condenarbonpaciwnte a morte. Não proíbam.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim!, Informar os fatos reais dos resultados positivos 
com o uso dos medicamentos, como Ivermectina, 
Azictromicina e outros que estão curando milhares de 
pessoas, como eu, evitando internações e mortes!  

Sim!, Fui curada do Covid, utilizando Ivermectina e 
Azictromicina no 2º dia, sem qualquer sequela. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Eu sou o paciente e testemunha viva do tratamento inicial. 
Fui infectado e após 5 dias com este tratamento estava bem 
sem as características da Covid., Ivermectina, Cloroquina, 
Azitromicina
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Alterar/excluir todos os trechos que sejam 
manifestamente contrários ao tratamento 
medicamentoso da COVID-19, já abundantemente 
demonstrada sua eficácia, da qual sou testemunha, 
posto que foi acometido por COVID-19 ainda em agosto 
de 2019, bem antes da primeira dose da ""vacina"" ser 
aplicada no mundo (08/12/2020), e fui tratado e curado 
mediante o uso de medicamentos combinados, sem 
qualquer prejuízo advindo deles, sendo que, sequelas, 
somente as decorrentes da peste chinesa, como 
alteração do olfato, respiração ofegante e batimentos 
cardíacos mais perceptíveis - quadro que remanesce 
ainda hoje."

Que o parecer considere todos os tratamentos, estudos, 
pesquisas e resultados positivos advindos do tratamento 
medicamentoso, abundantemente noticiados nas redes 
sociais por médicos e outros especialistas da área de saúde, 
como, por exemplo, através das diversas audiências públicas 
que estão se realizando pelo país.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O profissional da saúde deve ter direito de receitar 
medicamentos que considere eficaz ao paciente, não é 
correto adotar padrões de tratamento quando ainda não 
existem estudos suficientes que comprovem a eficácia desse 
padrão. São vidas que estão em jogo e queremos liberdade 
de escolha em relação ao que fazer com a nossa. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Porque não tratar? Querem q o paciente morra prá 
depois começar o tratamento?

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não tenho conhecimento e tempo para isso. Discordo do relatório porque vivenciei  só resultados 
positivos sobre as práticas relatadas.  Graças aos tratamentos 
iniciais oferecidos nos primeiros sintomas, e aos preventivos 
quando havia suspeita de covid-19, por parte de médicos em 
postos de saúde do SUS em Porto Alegre, Canoas e Xangri-Lá, 
que assistiram e orientaram a todos amigos e seus familiares, 
vizinhos (mais de 300) e funcionários do Condominio, a mim 
e meu esposo e nossos familiares, não  houve registro de 
nenhuma perda de vida entre os meus contactantes citados. 
Nesse universo de mais de 1200 pessoas houve apenas um 
caso de entubaçäo,  cuja recuperação  foi um sucesso e a alta 
foi  em  menos de 60 dias. Agora estamos todos ótimos 
graças à iniciativa dos médicos em fornecer tratamento com 
medicamentos existentes e disponibilizados pelo SUS dos 
municípios citados! 
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Esta proposta recomenda remover acesso ao 
tratamento precoce com tratamento offlabel, como a 
ivermectina e todos os outros na lista do relatório, do 
SUS com ""certeza de evidência"" baixa, quando a 
população está sendo praticamente obrigada a ser 
vacinada com uma vacina EXPERIEMENTAL E SEM 
COMPROVOÇÃO CIENTÍFICA A LONGO PRAZO. Deve 
haver liberdade entre o médico e o paciente para 
usarem quaisqueis medicamentos que eles entrem em 
acordo. Conheci pessoalmente, várias pessoa que 
fizeram uso do tratamento precoce no início do 
contágio e a doença não evoluiu, negar a oportunidade 
de tentar a um paciente do SUS é genocídio."

22/11/2021 Paciente Regular Não Considerando que as vacinas tem pouca eficiência e pouca 
garantia, quando uma pessoa mesmo depois de haver 
tomado todas as doses de vacina contrai o covid, porque não  
administrar o que se tem a mão e que já foi utilizado com 
sucesso, de acordo com relatos de muitos medicos, sendo 
que nem as vacinas então comprovadamente aprovadas., , 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de ter a liberdade de escolha..... afinal de conta 
moro em um país democrático.....mas infelizmente as 
autoridades estão querendo impor leis que tiram meu 
poder de exercer a democracia.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A pessoa é livre para decidir sobre a própria vida. NÃO 
INTERFIRAM.

Inconstitucional.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Cuidei de várias pessoas com convide! Usei Ivermectina 
e praticamente não tive sintomas. As pessoas que cuidei 
e tive contato próximo e usaram Tam bem recuperaram 
muito rápido sem serem entubadas uma delas tinha 94 
anos de idade.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim  Utilizo a ivermectina des do início da pandemia, não só eu, 
mas toda a minha família e não pegamos covid, apesar de já 
termos contatos com pessoas infectadas. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quem decide tratamento é o médico e paciente. Simples 
assim!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não deve proibir o uso de medicamento algum, a LIVRE 
decisão de receitar é do médico.
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22/11/2021 Paciente Muito ruim A anulação plena desta proposta Tive Covid e fiz o tratamento precoce. Fiquei muito bem após 
o tratamento. Vários amigos meus fizeram o tratamento 
precoce e ficaram todos bem. Os poucos que não quiseram 
fazer ou ficaram muito mal ou morreram, inclusive familiares. 
Segundo o código de ética da medicina, todas as alternativas 
de tratamentos possíveis tem de ser discutidas com os 
pacientes, e a decisão de fazer ou não cada tratamento, cabe 
ao paciente com seu médico, e não podem estar sob a égide 
de leis... Este projeto de Lei aqui proposto está ignorando os 
casos de sucesso pelo mundo no tratamento do Covid onde 
milhares de vidas foram salvas enquanto milhares vieram a 
óbito... Um projeto de Lei como este pode causar milhões de 
mortes por impedimento por força de lei, de tratamento que 
salva vidas, e os responsáveis pelo mesmo irão responder por 
elas no futuro...

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurda essa proposta em retirar medicamentos que 
vem salvando milhões de vida, vide estudos científicos 
reconhecidos e publicados.

Absurda essa proposta em retirar medicamentos que vem 
salvando milhões de vida, vide estudos científicos 
reconhecidos e publicados.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Isso vai contra a medicina 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento com Invermectina é associados.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim RESPEITEM O POUCO DA LIBERDADE QUE TEMOS PARA 
TRATARMOS COM MEDICOS DOS QUAIS ACREDITAMOS 
ESTAR REALMENTE EMPENHADOS NESSA CAUSA TÃO 
FRAUDULENTA.

QUE DEUS NA SUA DIVINA JUSTICA FAÇAM VERDADES 
APARECEREM E E EMPODEREM OS HoNESTOS  e 
PRINCIPALMENTE QUE A MAIORIA DAS PESSOAS SE 
CONSCIENTIZEM DESSA MANIPULAÇÃO A QUAL FAZ DAS 
NOSSAS VIDAS MEROS FANTOCHES....POIS SOMOS SEUS 
FILHOS, FILHOS DE DEUS  !!!!

Página 1340 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Que os remédios abaixo sejam incluídos para o 
tratamento contra a COVID-19:, ? Anticoagulantes;, ? 
Azitromicina;, ? Cloroquina/hidroxicloroquina;, ? 
Ivermectina., , Porque conheço pessoas próximas, 
dentre elas familiares que foram curados da COVID-19 
(7 pessoas e uma delas tinha diabetes) por terem 
tomado algum ou alguns dos medicamentos citados 
acima em casa mesmo. Até porque os que 
compareceram ao posto de saúde sairam com um SORO 
e um ANALGÉSICO, isso não curou nenhum deles., Os 
mesmos procuraram uma farmácia com urgência e 
compraram os medicamentos que VOCÊS NÃO QUEREM 
QUE A POPULAÇÃO TOME. Parace que não querem 
pessoas curadas e corpos mortos., , Já meu irmão foi 
tratado em casa, porque a ordem municipal e estadual 
de Porto Alegre-RS era que só fosse para o posto de 
saúde quem estivesse com falta de ar, ou seja, prestes a 
morrer, quando o quadro de saúde estivesse bem grave 
para que a pessoa fosse internada. Dessa forma o gasto 
da secretaria de saúde municipal seria maior 
(demonstrando que para alguém ou algumas pessoas do 
poder público, principalmente, no Poder Executivo 
Municipal e Estadual, ampliaria o recebimento, ou 
melhor, seria mais um n? para justificar com que foi 
gasto a verba Federal recebida para combater a COVID-
19)., Meu irmão realizou tratamento em casa, a base de: 
, chá, xarope, analgésico e antitérmico., O que não o 
curou e faleceu., , Concluo que os remédios informados 
no início desse comentário (Anticoagulantes, 
Azitromicina, Cloroquina/hidroxicloroquina e 
Ivermectina) foram responsáveis pela cura da COVID-19 
de 7 (sete) pessoas e que ainda permanecem vivas e 1 
(uma) pessoa chegou a óbito por não ter tido a 
oportunidade de ser tratado pelos mesmos 
medicamentos citados acima., , INCLUIR DADOS 
ESTATÍSTICOS DOS BRASILEIROS QUE FORAM TRATADOS 
EM CASA E NO HOSPITAL COM OS REMÉDIOS: , 
Anticoagulantes, , Azitromicina, , 
Cloroquina/hidroxicloroquina e Ivermectina., 
INFORMEM QUANTOS FORAM CURADOS E QUANTOS 
MORRERAM. , DADOS PODEM SER COLETADOS CO. OS 
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RESULTADOS DOS TESTES DE COVID-19 REALIZADOS 
NOS POSTOS DE SAÚDE, HOSPITAL, FARMÁCIA E 
CLÍNICAS LABORATÓRIAIS.

22/11/2021 Paciente Ruim Devemos ter liberdade na escolha do tratamento contra 
o covid 

Somos cidadãos e queremos que o Estado forneça o quite ant 
covid na rede pública 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Pela primeira vez na vida, estou com 61 anos, vejo 
órgãos oficiais se posicionarem contra a preservação da 
saúde das pessoas criminalizando o tratamento que 
salvaram vidas inclusive a minha e da minha família.

Que os órgãos oficiais deixem de trabalhar para indústria 
farmacêutica mundial e comecem a se preocupar com a 
verdadeira medicina e com a vida das pessoas porque no 
fundo, é isso o que realmente importa.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acredito que qualquer forma de tratamento é bem 
vinda. Afinal trata-se de uma enfermidade nova. Os 
médicos tem o dever de salvar vidas, ou pelo menos 
tentar. Mesmo que com chá de boldo.

STOP OBRIGATORIEDADE DA VACINA QUE NÃO IMUNIZA.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

22/11/2021 Paciente Boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Na minha família todos que tiveram covid foram 
tratados com Ivermectina, Azitromicina Vitamina D e 
Zinco e mesmo morando com meus pais que são idosos 
não foram contaminados então isso mostra que a 
prevenção faz sim diferença na força do vírus em nosso 
organismo 

A nossa luta é para que seja adotado o tratamento precoce 
para que mais vidas não sejam perdidas 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu contraí o covid cuidando de um paciente cirurgico 
que contraiu o covid. Estava usando ivermectina zinco e 
vit.D3. tive sintomas leves e não precisei ser internada. 
Durante os 5 dias usei o tratamento dado pelo PS com 
Azitromicina, dexametazona e paracetamol. Depois 
desse período usei por 5 dias predinizona e me 
recuperei muito bem! O tratamento do sus foi eficiente 
e o meu tratammento preventivo também. Muitos 
teriam se salvado se tivessem acesso ao tratamento 
preventivo no serviço de saúde público. 

Eu não vejo necessidade de vacinação imposta que pode 
gerar reações adversas de leves a graves. 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Sim. Não entendo pq existe uma recomendação médica pra 
não tratar a Covid se o tratamento já salvou milhares de 
pessoas?! Estão querendo cometer um genocídio????

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim O numero de pessoas em volta de mim que tiveram 
covid e se curaram com o protocolo invermectina, 
azitromicina, zinco, coticoide à partir do 5 o dia sem que 
fossem internados é relevante e eu mesma faço 
prevenção e mesmo tendo cuidado da minha sobrinha e 
não contrai o virus considero assassinato proibir 
qualquer destas medicações., O uso off label é 
conhecido da medicina e cabe aos medicos decidir o 
melhor tratamento pra seu paciente.

Politica não deve se meter na medicina!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Juntos venceremos a cabala negra! N/A

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento chamado de precoce, com 
hidroxicloroquina, ivermectina, etc., posso afirmar que é 
eficaz, reduz os índices de internação e de agravamento 
do quadro infeccioso da covid-19., É necessário, porém, 
que haja um acompanhamento, por especialista, da 
evolução do quadro, para que se faça a admissão dos 
medicamentos adequados, nos momentos também 
adequados., Justifico abaixo.

"Na minha família, meu irmão,  sua esposa (ambos médicos) 
e sua filha foram infectados, em momentos distintos., 
Fizeram o tratamento precoce, com o devido 
acompanhamento e a introdução correta dos 
medicamentos., Em menos de 2 semanas, sem internação - 
meu irmão foi 2 vezes fazer verificação do comprometimento 
pulmonar, sua esposa, 1 vez e a filha não precisou, porque 
teve de forma mais branda - TODOS se curaram. , , Como eu 
estive com meu irmão 2 dias antes do diagnóstico de sua 
infecção,  por orientação médica especializada, fiz um 
tratamento precoce quase completo, só não chegando a 
tomar a hidroxicloroquina e fazendo os testes de PCR e IgG  e 
IgM. , Não fui infectado e nem infectado qualquer pessoa do 
meu convívio diário,  mesmo cumprindo lockdown, 
distanciamento social e fazendo uso das outras medidas de 
higiene e de proteção. , Várias pessoas amigas da família, que 
seguiram os protocolos do tratamento precoce, também 
obtiveram resultados semelhantes aos da família do meu 
irmão   sendo, a meu ver, uma prova cabal e inequívoca de 
que esses medicamentos que estão sendo ""proibidos"" por 
esta nova regra proposta pelo CONITEC são eficazes, com 
certeza salvaram - e salvarão - muitas vidas, além de terem 
evitado muitas internações  e muitas mortes pela covid-19."

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade Liberdade
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22/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento precosse e essencial pra curar

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Vai prejudicar os médicos heróis que na guerra não 
medirão esforços pra salvar vidas.

Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Estão negando medicamentos no tratamento da 
Covid19.  Deve-se tentar todos os tipos de tratamento.

Não. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Falta de respeito com os médicos direito de autônomia 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Existe tratamento preventivo , e profilático. O médico 
deve ter a liberdade de escolher o melhor tratamento 
para a doença. Existe em várias cidades tratamento que 
evita internação, fui prova disso. Então essa proposta 
vergonhosa desse Conitec deve ser anulada .

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa MUITO IMPORTANTE TRATAMENTO PRECOCE PARA 
COVID

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa tentativa de impedir o tratamento é um absurdo.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Temos de ter o direito a alternativas à vacina 

22/11/2021 Paciente Ruim Tratar a doença Covid com base em experiencias bem 
sucedidas, estudos, e técnicas corretas, e não somente 
não tratar

Fui tratada pela Covid com os remédios Ivmt, vit d e c, e 
zinco. Tive poucos dias de doença forte e logo sarei

22/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos estão salvando vidas com este tratamento

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Trata-se de tratamento experimentado por muitas 
pessoas, familiares e conhecidos, com muito benefício e 
completa recuperação da Covid através de sua 
utilização, portanto experiência total contrária ao que ia 
Srs estão tentando argumentar.

As pessoas são responsáveis pelas escolhas que fazem. 
Portanto, devem poder escolher livremente como desejam se 
tratar; Também os profissionais da saúde, devem ser fiéis a 
sua ética profissional, portanto tendo liberdade de escolher 
como sentem melhor tratar seu paciente.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se temos fundamentos científicos, por que não 
considerar?

Bando de idiotas 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Entendo que a autonomia do médico, em entendimento com 
o respectivo paciente deve ser respeitada, ainda 
considerando que há inúmeros trabalhos que implicam em 
resultados positivos do uso de determinadas medicações, 
sendo precoce tais recomendações que, basicamente, 
recomendam não fazer nada, em contrapartida dos relatos e 
dados positivos demonstrados por centenas de médicos que 
tem utilizado várias medicações com sucesso. Além disso, 
também minha experiência como paciente, demonstrou-se 
positiva com o uso de medicações que não foram 
recomendadas no documento em referência.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Nao Nao
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nos Emirados Árabes por exemplo são receitados assim 
q se desconfia q o paciente está com covid, antes 
mesmo de sair o resultado do PCR ,os seguintes 
medicamentos :, Cloroquina, Azitromicina , vitamina D , 
Paracetamol , , Esses medicamentos foram receitados 
desta forma ao meu marido no hospital em Dubai ( Saud 
German hospital) antes mesmo de confirmarem o 
diagnóstico., Tratamos em casa estando liberados para 
voltar à vida normal após 10 dias., 

Não tratar uma gripe já não é recomendado por risco de 
agravamento para uma pneumonia., Não tratar covid é como 
não tratar uma pneumonia já existente., Antiviral e vitaminas 
para aumentar a imunidade é o mínimo .

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha familia e amigos tratamos com cloroquina e 
ivermectina e azitromicina e nos curamos e menos de 1 
semana. Amigos tambem...que o posto de saude 
mandou voltar pra casa e esperar. 

Essa proposta é obscena diante dos resultados verdadeiros 
alcancados por esses remedios que querem excluir. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não Sou a favor do tratamento precoce com ivermectina,  
cloroquina ou hidroxicloroquina, vítima D , zinco pois existem 
muitos relatos positivos à respeito. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fui curado com ivermectina 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Esta 1 bosta, pois fonuncia vcs e burro

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Temos o DIREITO a escolha do melhor tratamento disponível, 
conforme nossa crença!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Quando fui diagnosticado com Covid em julho/2020, estava 
muito mal e meu médico me receitou hidroxicloroquina, 
ivermectina, azitromicina, Anitta de início e com isso, os 
sintomas fortes desapareceram em dois dias. Após iniciamos 
o tratamento com anticoagulante e corticóide e hoje estou 
aqui com anticorpos neutralizantes de 97% após 16 meses da 
contaminação. Então, o tratamento com a medicação 
indicada tanto funciona, que estou aqui escrevendo este 
comentário e com alta taxa de anticorpos neutralizantes.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Que os médicos tenham liberdade para exercer sua 
profissão 

O Brasil precisa ser livre 
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22/11/2021 Paciente Muito boa Fui curado de covid com tratamento precoce com 
invermectina,  azitromicina, vitamina D e zinco.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Minha família e eu (8 pessoas), pegamos a covid e fizemos 
tratamento . Todos foram curados sem internação. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha familia nos tratamos com os medicamentos 
preventivos e estamos todos vivos. Ivermectina, 
azitromicina, hidroxicloroquina, zinco e vitamina D

Gostaria que parassem de dar palpites em prescricoes 
medicas, eles sim tem trabalho cientifico e não os pticos 
lacradores.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixa os médicos trabalharem

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O médico tem que ter autonomia total pra tratar o seu 
paciente

Todas as pessoas que conheço e se trataram com 
azitromicina, cloroquina, hidroxicloroquina, ivermectina, etc 
tiveram 100% de eficácia. Nenhuma veio a óbito. Todas se 
recuperaram. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento inicial tem a mais alta evidência científica 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sim.  Que Brasil poderia ter privado muita gente de 
morte, caso Médicos Profissionais interessados em 
SALVAR VIDAS NÃO FOSSEM PROIBIDOS DE UTILIZAR 
TRATAMENTO ANTI-COVID , POR QUEM NADA ENTENDE 
DE MEDICINA.  ERRARAM MUITO, MAS POVO ESTÁ 
CONSCIENTE.

Não. Tudo esclarecido acima.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Existe um claro ataque a medicamentos conhecidos por 
já terem suas patentes expiradas e uma defesa a novos 
com alto retorna as farmacêutica. 

Penalizar medicamentos conhecidos e puro interesse 
econômico. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Há medicamentos que atuam comprovadamente 
inibindo a replicação viral e diminuindo o 
agravamento/mortes

Precisamos “sair” da espiral- vírus / onda / vacina, Temos 
medicamentos capazes de evitar ?? 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos tem que continuar a fazer o tratamento 
precoce. Na, 

Não. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta irá prejudicar a autonomia dos médicos. 
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem ter liberdade para tratarem os pacientes 
da forma que  acharem melhor,  com todas as armas 
disponíveis.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada com Cloroquina, Azitromicina, Ivermectina, 
Zinco e Vitamina D quando peguei COVID. Iniciei meu 
tratamento no 3º dia, quando estava muito mal, e dois 
dias depois estava recuperada. Ainda sem olfato e 
paladar por mais 10 dias, com alguns efeitos da doença 
por alguns meses, porém muito bem. 

É um absurdo o que esta acontecendo no mundo. A 
liberdade do médico não pode ser retirada de forma 
arbitrária. Ajudando a tirar a liberdade dos outros, não se 
enganem que os proximos serão vocês. Estudos sérioo, 
padrão outro, duplo cego ja existem no mundo todo 
comprovando a eficácia do tratamento. Ao contrário dos 
estudos das vacinas, que nem finalizados foram. Me 
questiono o motivo dessa diretriz. 

22/11/2021 Paciente Muito boa Sou Farmacêutica-Bioquímica, mas me relato aqui como 
uma paciente que foi infectada pelo vírus, tratei-me em 
casa, com HCQ, IVM, Azi, Vit D, Zn e não sou e nem serei 
vacinada.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que mantenham os medicamentos para prevenção Sejam responsáveis, a população depende do SUS

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

22/11/2021 Paciente Regular Sou a favor do tratamento precoce Não tratar precocemente e deixar que as pessoas morram?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Penso que se a constituição nos diz que somos livres. 
Tenho o direitp de dicidir pelo que eu acho melhor 
para.mim.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que os médicos pudessem ter a liberdade de 
prescrever os medicamentos para o tratamento de 
Covid-19. Não proibir nada. Não a atitude política, mas 
sim a saúde

Página 1348 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Muito ruim, eu mesma me tratei com o tratamento 
precoce

Os médicos tem autonomia total mas unidades de saúde e pq 
não teriam neste caso? Já que dados confirmam sua 
eficácia!!...

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não estão levando em conta o tratamento precoce com 
drogas reposicionadas. 

Não estão levando em conta os milhares de médicos que 
estão atuando com sucesso no atendimento precoce com 
drogas reposicionadas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não podemos negar o tratamento precoce as pessoas., Os 
efeitos colaterais dos imunizantes experimentais devem ser 
divulgados.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Boa Sou acadêmico do 5o período de Medicina, fui infectado 
pelo vírus em maio/11 e me tratei como TODOS (HCQ 
também) os medicamentos demonizados pelas Big 
Pharma e pelas mídias. Não sou vacinado e não tomarei 
vacina alguma. E meus títulos de Acs estão altíssimos.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento imediato da covid-19 é que salva vidas.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A proposta desconsidera o número enorme de médicos que 
utilizaram e utilizam medicamentos reposicionados para 
tratar dos pacientes e mais importante, o número 
significativo de pessoas acometidas pelo vírus que foram 
salvas por tais procedimentos/medicamentos. Vossa 
proposta desrespeita elementos basilares da ciência médica, 
lamentável.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Autonomia médica,  disponibilidade de todos os 
medicamentos na rede pública, independente da 
""opinião"" das equipes, revisão da literatura a cada 30 
dias"

Meu sobrinho: Mateus Leandro Scariot, vizinho de casa, 
pegou COVID-19 em setembro (já tendo sido vacinado com a 
primeira dose AstraZeneca), foi no posto de saúde e deram 
Paracetamol e fique em casa! com a coleta do exame 
marcado para o dia 5 de sintomas - que foi positivo. Mas, 
piorou muito, com muitos sintomas a partir do terceiro dia - 
nesse dia mesmo iniciou o uso de Azitromicina, Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, Vitamina D, Vitamina C, multivitamínico 
com Zinco, e em 48 horas estava se sentindo muito bem, e 
evoluiu rápido para a cura, sem sequelas. Eu, meu marido e 
meu pai (muito idoso) seguimos as orientações de profilaxia 
desde o ano passado - dos médicos FLCCC - e nunca pegamos 
nada, mesmo saindo para trabalhar diariamente, e somos 
vacinados.

22/11/2021 Paciente Muito ruim A exclusão de todos medicamentos citados no relatório 
técnico para tratamento de Covid 19, é um completo 
retrocesso ao tratamento já que milhões de vidas foram 
salvas da Covid justamente pela utilização destes 
medicamentos, sem os quais o número de mortos pela 
Covid 19, seguramente teria superado a milhões de 
vidas perdidas.  Todo o excelente trabalho de médicos 
que lutaram incessantemente durante 1 ano e meio será 
perdido, e uma vergonha nacional será submetida a 
saúde pública pela omissão de tratamento, pois 
sabemos que uma hospitalização por Covid, com o uso 
de respiradores mecânicos tem 50% de chance de óbito, 
peço que os gestores públicos tratem esse assunto com 
o devido respeito às vidas que poderão ser poupadas 
pelo tratamento. Absurdo pensar que o único 
tratamento disponível será o respirador mecânico! 
Misericórdia Senhores!
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22/11/2021 Paciente Regular Deveria haver, no documento, link das pesquisas 
realizadas pelos órgãos internacionais citados, deixar 
sempre para o médico a ultima palavra e aceitação do 
paciente.

Deveria haver uma consulta publica para o uso e eficácia das 
vacinas anticovid, detalhando as pesquisas e explicando o 
conteúdo, trazendo transparência sobre oque está sendo 
injetado na população.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A definição de tratamento deve ser decidida pelo 
médico com seu paciente.

A definição de tratamento deve ser decidida pelo médico 
com seu paciente.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Voto não. Não concordo com vacinar as crianças.  

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como vcs podem considerar isso uma possibilidade 
enquanto a realidade dos fatos aponta outra direcao?

22/11/2021 Paciente Boa Sou cardíaca e recentemente operada de Aneurisma de 
Aorta. Fui infectada por minha irmã, totalmente 
vacinada, no final de julho/21. Minha filha é 
Farmacêutica-Bioquímica e me tratou em casa, sem se 
hesitar quanto às falsas narrativas sobre o tratamento 
precoce e o uso da Hidroxicloroquina e da Ivermectina. 
Com apenas dois dias de tratamento meus sintomas já 
tinham, praticamente, desaparecido. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Nós precisamos de medicamentos ,eles salvam vidas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A pergunta de número 16, poderia ser melhor 
elaborada, para evitar erros de interpretação.

Resposta ídentica a do ítem 17.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular "Não somos máquinas para termos um ""padrão"" de 
tratamento. O remédio que o paciente ""A"" tomou, 
pode não ser aceito pelo organismo do paciente ""B"". , 
Médicos tem que ter liberdade para trabalhar e para 
receitar o que acharem melhor para seu paciente."

Meu pai, 84 anos, com fibrose pulmonar e problemas 
cardíacos, pegou covid e o tratamento foi ivermectina e 
azitromicina. Ficou bem ao término do tratamento, sem 
sequelas da doença.

22/11/2021 Paciente Boa Ivermectina, Hidroxicloroquina, Zinco, Decadron 
salvaram a minha vida, e a de minha família, e de 
milhares que conheço

Não excluam o tratamento do Kit COVID (Hidroxicloroquina, 
Azitromicina, Decadron). 
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Liberdade do médico é plena se acordado com o 
paciente 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce, off label

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Respeito aos médicos que estão obtendo êxito com os 
tratamentos preventivos e precoces

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos ter liberdade para que nos tratemos caso 
necessário ou profilaticamente como acharmos melhor 
e orientados pelos profissionais de saúde de nossa 
confiança. Queremos viver!

Eu me vacinei mas me arrependo. Após 2 meses dessas 
substâncias tóxicas em minha corrente sanguínea que estou 
vendo o que causei à minha saúde. Deveria apenas ter 
continuado com a profilaxia que fazia desde o início. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Usei os medicamentos para a covid e em 2 dias não 
tinha mais sintomas e sarei

Os meducamentos tem que usados por todos .

22/11/2021 Paciente Muito boa Tive covid, fiz o tratamento precoce!, Continuo fazendo 
profilaxia

O tratamento precoce salva vidad

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir tratamento nos primeiros sintomas da doença 
com medicamentos off label, que mostram bons 
resultados em vários lugares do país

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Fere a autonomia medica e o proposito da medicina, 
que é tratar o paciente, baseado em exame clinico, 
laboratorial, com uso de drogas mesmo que 
reposicionadas. 

Gostaria de saber em que foi baseado o projeto, que prevê 
uma conduta inaceitavel, diante de uma doença tao 
inflamatoria e tromboembolica., A consequencia desse 
projeto pode acarretar em imprudencia, impericia e 
negligencia.

22/11/2021 Paciente Boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu me curei com Ivermectina e tomo Vit D. , E quem 
sabe o que deve ser recomendado para o paciente é seu 
médico.

Inacreditável quererem impedir tratamento. Monstruosa 
intenção que toda a sociedade sabe. Vergonha.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim Minha vida foi salva pelo tratamento precoce, em três dias 
estava recuperado da covid

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Covid19 DEVE ser tratada com medicamentos logo nos 
primeiros sintomas, para evitar internações e óbitos., , O 
medito tem que ter liberdade para trabalhar.

22/11/2021 Paciente Muito ruim O melhor tratamento, sempre é o precoce.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir medicamentos reposicionados para o tratamento 
da Covid 19.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Acho absurdo se cogitar em punir profissionais da saúde 
por exercerem seu dever  de tratar e administrar drogas 
necessárias e comprovadamente seguras no tratamento 
e na prevenção de toda e qualquer patologia incluindo a 
COVID-19., 

A ivermectina me mantem e tem mantido minha família 
imunes a covid até o presente momento, sem causar dano 
algum.Jamais parei de atender meus pacientes e não contrai 
a doença, além de não ter me vacinado., Sou a prova viva de 
que a ivermectina tem sim caráter preventivo .Atendi 
pacientes infectados e não contrai.Meus exames médicos  
não acusam nenhum dano ao meu organismo até o presente 
momento., Faço uso quinzenal desde outubro de 2020., 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim fui tratado para covid com a medicação q salvou minha 
vida... se tivese ficado esperando teria morrido...

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A utilização off-label deve ser atribuição do médico, 
EXCLUSIVAMENTE.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Qualquer medida que ofenda a autonomia médica é 
reprovável. Ademais, há estudos favoráveis a medicamentos 
mencionados na proposta e pacientes que se recuperaram 
com tratamentos. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa não não

22/11/2021 Paciente Muito ruim Toda medicação que de alguma forma venha a auxiliar 
no tratamento é válida.

Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ao meu ver, proibir que os médicos possam prescrever 
tais medicamentos é um crime.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Não.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O tratamento inicial deve ser feito, pois as evidências 
são muitas, a politização do tema tem sido muito ruim 
para a sociedade. Temos muitos trabalhos feitos pelo 
Brasil com resultados importantes. Tenho na minha 
família, bem como entre amigos pessoais, pessoas 
curadas com o tratamento inicial. Tenho amigos 
médicos que trataram muitas pessoas durante esses 
quase dois anos de pandemia, com internamento zero. 
O que vocês estão querendo fazer vai de encontro com 
a medicina. A observação, as tentativas e por fim erros e 
acertos que mostram como a ciência deve agir.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta apresentada pela Conitec é péssima. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento imediato salva vidas

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A possibilidade do tratamento precoce por meio de 
médicamentos que já existem é essencial para atenuar ou até 
eliminar o vírus ( mesmo que não haja estudos que 
comprovem a eficácia ,pois o efeito psicológico de estar se 
tratando já ajuda de sobremaneira no combate ao vírus em 
questão ).
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Esses remédios são melhores do que vacinas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos que se quer proibir são aqueles que 
justamente possuem condições de debelar a doença. 
Essa proposta é, no mínimo, infeliz.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Permitir o tratamento medicamentoso para o COVID-19.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Disponibilizar na rede pública todos os medicamentos 
reposicionados e os complementos alimentares, 
determinar AUTONOMIA MÉDICA, levar em 
consideração a experiência de milhões de pessoas que 
se trataram e melhoraram, diminuindo sofrimento

Eu, minha esposa e meu sogro, muito idoso, estamos fazendo 
a profilaxia orientada pelos médicos internacionais da FLCCC, 
e mesmo trabalhando diariamente, em contato com pessoas, 
usando transporte público, NÃO PEGAMOS COVID-19. Já 
somos vacinados, mas continuamos fazendo profilaxia. 
Tivemos o caso de nosso sobrinho, vizinho, Mateus Scariot, 
que iniciou sintomas em setembro, foi no posto e recebeu 
Paracetamol e fique em casa! piorou muito no terceiro dia de 
sintomas, e imediatamente iniciou um tratamento orientada 
por médico assistente (telemedicina) com Azitromicina, 
Hidroxicloroquina, Ivermectina, Vitamina D, Vitamina C, 
multivitamínico com Zinco. Em 48 horas ele estava ótimo, o 
teste foi positivo, mas ele ficou muito bem depois do COVID. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todos devem ter o direito de fazer o tratamento que 
estiver ao alcance para ter chances de viver

O médico sempre teve autonomia para tratar qualquer 
doença junto com seu paciente  , pq agora querem dizer o 
que eles tem que fazer ou não?!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria que os profissionais competentes pudessem ter a 
autonomia para prescrever o que fosse melhor para seus 
pacientes usando todas as armas existentes.
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22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento médico é baseado nos fatos particulares 
referentes ao paciente. Apesar de se ter um tratamento 
padrão, ele não deve ser aplicado indiscriminadamente! 

Acho vergonhoso, para não dizer criminoso, o fato de 
estarem politizado, uma questão de saúde pública, pra fins 
eleitorais, de poder e financeiros! 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tenho parentes e amigos diversos, que utilizaram o kit 
precoce e passaram sem nenhum problema pela infecção. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Essa proposta não deve ser considerada. Os médicos são profissionais liberais com prerrogativa de 
total liberdade para o bom e fiel exercício da profissão.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Quem prescreve medicação e médico ele sabe o 
histórico do paciente

Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médico deve ter autonomia para indicar tratamento Familiares fizeram uso dessa medicação 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O médico e o paciente devem ter liberdade e autonomia 
para escolherem o melhor tratamento, para qlq doença  
como sempre foi. Não entendo a polêmica com o  
tratamento  precoce . Conheço  várias pessoas que 
tiveram covid e se trataram , em casa, com autorização, 
com o protocolo inicial. E ficaram otimas., 

22/11/2021 Paciente Muito ruim A relação entre médico e paciente, não deve sofrer 
qualquer tipo de interferência.

Deixem os médicos em paz

22/11/2021 Paciente Muito ruim Médico e paciente precisam ter autonomia para decidir 
como devem ou não efetuar seus tratamentos . 

Dizer que poucas terapias se mostraram eficazes e mentira, 
várias foram eficazes. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Sim, creio que não se pode negar o tratamento de 
milhares de pessoas que foram salvas com estes 
medicamentos.

Não vejo a razão de proibir medicamentos que há décadas 
têm beneficiado a humanidade.
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Acho que os médicos devem ter a liberdade de medicar 
seus pacientes. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não A hidroxocloroquina é super indicado pra esses casos ...pois 
eu tratei toda minha família com esses medicamentos e 
todos venceram o covid 19

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Tratamento precoce para a Covid. Se não for feito é um 
atentado contra a vida. Todo o planeta sabe disso, mas 
no  caos atual global isto até é combatido, e todos 
sabem porque. Eu nem vou falar das evidências pessoais 
que tive com o tratamento precoce. O que interessa é 
parar de fingir que não tem valor. É só pesquisar, ver as 
informações em todo o planeta, as estatísticas, as 
pesquisas científicas e seus resultados e perceber que 
cada vez mais isso fica impossível de negar. Repetindo: 
todo o mundo sabe das evidências de TODO tipo de que 
o tratamento precoce para covid-19 é preventivo da 
mortalildade. E ser honesto. Afinal, quando alguém pega 
covid vai correndo utilizar os medicamentos precoces às 
escondidas. Ora, esconder e negar isso é uma espécie de 
postura criminosa. 

Achei que poderia haver perguntas mais suscintas e definidas 
sôbre o tratamento de covid

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A autonomia do médico para SALVAR VIDAS deve ser 
preservada. 

22/11/2021 Paciente Ruim Tenho 71 anos e meu marido tem 79. Temos diabetes. 
Meu marido teve os sintomas da Covid 19 e então, 
acrescentou Azitromicina às vitaminas que já 
tomávamos(C,D e Zinco). No dia seguinte, testamos 
positivo para Covid 19. Fizemos o tratamento com 
Ivermectina 3 dias seguidos. Como eu NÃO tive nenhum 
sintoma, NÃO tomei a Azitromicina, somente os outros 
medicamentos. Em 1semana, meu marido entrou na 
fase 2(inflamatória). Com orientação médica fez oa 
exames necessários e passou a tomar o anti-coagulante 
e o anti-inflamatório. Assim começou a melhora efetiva 
dele e não precisou de internação., 

Ele está curado e sem sequelas e meu exame de sangue 
atestou alta imunidade natural.
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim AUTONOMIA MÉDICA, INDIVIDUALIZAR! Rever todas as 
posições, levar em consideração as evidências clínicas de 
milhões de pessoas tratadas! Fazer reuniões com os 
profissionais de saúde que tem experiência em saúde 
pública, com sucesso nas suas regiões, como muitas 
cidades do Brasil, e como a experiência da Índia (Uttar 
Pradesh, Delhi), do México. No caso de uma doença 
nova é importante levar em conta as vitórias! SEMPRE 
TRATAR A DOENÇA NO INÍCIO DOS SINTOMAS - isso 
deve estar definido na primeira norma, pois é o que 
fazemos em todas as doenças, em todos os casos, 
inclusive câncer, SIDA, Hepatite C, e tantas outras. 
Porque só essa não vamos cuidar dos pacientes?? 

Acompanhei casos de COVID-19 na minha família, na família 
de meu marido, e de todos os que tiveram a doença, só 
morreram os que NÃO trataram nos primeiros dias de 
sintomas; meu sogro e minha cunhada!! Minha irmã, esposo 
e 02 filhos, mInhas 02 cunhadas gêmeas de 45 anos, minha 
cunhada que mora em SP, minha filha e meu genro (que 
moram fora do país) - todos esses tomaram medicamentos 
reposicionados e nutrientes (complementos alimentares), 
com grande melhora de sintomas nos primeiros dias do 
tratamento, aliviando sofrimento e impedindo de evoluir 
para insuficiência respiratória, tempestade inflamatória, 
coagulopatia. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Gostaria de que fosse liberado tratamento precoce no 
combate ao covid,  é liberdade para o médico e paciente 
na questão do tratamento. 

A vacina tem que ser facultativa e não obrigatória 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos os meus familiares e conhecidos se trataram 
preventivamente com invermectina e quando infectados com 
os demais medicamentos   Nenhum foi internado. Nenhum 
morreu de covid

22/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Em resumo, pela proposta o paciente vai morrer sem 
tratamento... muito blá blá blá e pouca atitude. Ainda 
bem que temos profissionais que não se omitem e 
oferecem tratamento aos pacientes.

Gastaram dinheiro público para fazer um documento inútil 
que não ajuda em nada os profissionais que estão na linha de 
frente do COVID. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Um absurdo a interferência de um órgão entre médico e 
paciente., A vacina experimental sem eficácia nenhuma 
podemos ser cobaias ., A Ivermectina me curou e a 
muitos outros e está no mercado curando muitos., 
Querem matar pessoas por fazerem parte dessa loucura 
que proíbe médico tratar?, Vocês têem as mãos sujas de 
sangue por proibirem muitas pessoas receberem 
tratamento que salva .Duvido que se alguém di Comitê 
ou familiar ficassem doentes se não dariam o remédio, 
Ivermectina e hidroxicloroquina SALVAM!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Muitos dos meus parentes tiveram Covid-19 e hoje estão 
vivos e saudáveis graças ao tratamento precoce (ivermectina, 
cloroquina, azitromicina, vitamina D, zinco). Que Deus pese 
sua mão sobre todos aqueles que tramam contra pessoas 
inocentes.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Tendo em vista que muitos vacinados estão contraindo o 
vírus,abrir mão do ""DIREITO"" a mais opções de tratamento 
seria injusto e principalmente cruel., OS MÉDICOS TEM QUE 
TER A PALAVRA FINAL., "

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce para a população. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vários amigos e familiares foram tratados com 
invermectina, azitromicina, vitaminas D, C, Zinco e 
hidroxicloroquina e foram curados, inclusive muitos 
nem chegaram a sentir os sintomas mais graves após 
positivados com covid19 e fizeram o tratamento 
imediato.

O fornecimento destes medicamentos salvaram e salvarão 
muitas vidas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Aprovaçao do Kit Covid e obrigatorio para uso no SUS Kit covid SALVA Vidas!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não queremos ditadura da Toga e nem da nova ordem 
mundial. 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria de trocar o “não” das recomendações pelo 
“sim”, caso esse comitê queira ter credibilidade junto à 
sociedade.

Custo a crer que o Conitec se posicione contra medicações 
reposicionadas (de efeito comprovado em muitos casos, 
como qualquer cidadão tem conhecimento em relação à cura 
de parentes e amigos) e oriente pela falta de tratamento, 
deixando o paciente à mercê do vírus. Isso é criminoso e a 
história vai colocar os profissionais e entidades que negaram 
a tentativa de tratamento no seu devido lugar.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha esposa fomos tratados com ivermectina, 
azitromicina, hidroxicloroquina, vitamina D e zinco. 
Funcionou muito bem e mesmo sendo asmático não foi 
necessário a internação.

Impedir o tratamento off label e os médicos de tentar salvar 
vidas é afronta aos direitos humanos e a ciência.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É nosso direito ao tratamento precoce, se tivesse sido 
feito desde o inicio da pandemia muitas vidas poderiam 
ter sido salvas...... Provem ao contrario!!!!!!!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Estou tomando ivermectina desde o começo da 
""pandemia""."

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A medicacao deve continuar ao alcance da populacao

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha esposa tivemos COVID em março deste ano. 
Graças a estes remédios estamos vivos. Somos 
testemunha que este tratamento resolve. Podemos 
provar, temos as receitas e comprovação. Proibir estes 
remédios é  contribuir com o aumento de mortes. A 
mídia e laboratórios querem vender vacinas. Hoje as 
vacinas são o grande problema. Temos direito a escolha 
de tratamento e os médicos devem ter liberdade para 
exercer a profissão. 

Parem de se intrometer. Se não temos liberdade, já estamos 
numa ditadura sanitária.  De que ajuda um passaporte que 
não garante nada. Vem para agregar a nação.  Parem com 
isso. A conta virá. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Inclua a realização do tratamento precoce para 
todos os pacientes com Covid 19.

Tive parentes que foram tratados com Ivermectina e 
hidroxicloroquina, ficaram bons., Vocês sabem que funciona. 
Dêem liberdade para os médicos. , Parece que há interesses 
escondidos dentro dessa intenção de não permitir o 
tratamento precoce. Quais serão?
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Porque o tratamento medicamentoso no início da 
doença me salvou.

Liberdade do médico e paciente é fundamental para o 
sucesso do tratamento.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Toda minha família fez tratamento imediato com 
medicamentos reposicionados e ninguém precisou de 
hospital. 

Eu uso IVERMECTINA com finalidade preventiva e não peguei 
COVID-19 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autorização de tratamento precoce para pacientes com 
Covid- 19

Não

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim. Tive COVID-19, e tratei-me com o TRATAMENTO 
PRECOCE. Caso contrário, teria sido internado e 
entubado. E JAZ…

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fiquei doente, com Covid19 fui curada com os 
medicamentos do tratamento precoce.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce para COVID, temos milhares de 
médicos no mundo que usam e tem sucesso. A Índia tem 
usado a invermectina com sucesso. Porque não tratar a 
doença?

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Isso é um atentado contra a vida humana, não permitir 
tratamento alternativos.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não, nem alterar nem incluir, mas sim arquivar todo 
esse imbróglio.

"Os médicos da ponta da linha, que tem salvado milhares de 
vidas e que, tem a observação do tratamento ""in loco"" não 
são os autores deste estudo, portanto este carece de 
credibilidade."

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todo ser Humano tem defeito a vida por isso deve ser 
tratado

Inconstitucional
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Chega a ser criminosa, qualquer ação que tenha por 
objetivo obstaculizar o acesso livre dos pacientes aos 
medicamentos que julguem necessário ao próprio 
tratamento, principalmente quando tais medicamentos 
são utilizados há quase um século. Autoridades que 
agirem de tal forma, cedo ou tarde serão 
responsabilizadas por crime contra a humanidade.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento imediato salvou várias vidas 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou contra, pois minha família todos que tiveram COVID, 
inclusive idosos de 89 anos foram tratados em casa com 
o kit preventivo ou seja, ivermectina, hidroxicloroquina, 
zinco, vitamina D, xarelto e outros de acordo com a 
necessidade e orientação do médico e nenhum precisou 
de hospital em nenhum momento. É só não seguir o que 
Mandeta, dizia, só procure o médico quando estiver 
morrendo! O resto e6 politicagem barata!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nada a acrescentar Não

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A autonomia médica é um direito previsto em lei., Todo e 
qualquer tratamento é um direito do médico e do paciente., 
Vacinas experimentais, não., Tratamento precoce, sim., As 
evidências científicas comprovam.
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Amigos e parentes que trataram a covid 19 desde do início 
com esses medicamentos (que a Conitec pretende excluir 
como tratamento contra covid 19)  tiveram respostas 
satisfatórias sem precisar de internação. Sou contra esta 
proposta, pois vi na prática muitas pessoas se recuperarem 
rapidamente com esses medicamentos. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico juntamente com o paciente de comum acordo.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A liberdade de tratamento e de escilha do médico e do 
paciente são fundamentais.  Toda doença tem 
tratamento, se não fosse assim seria proibido até um 
massagista ajudar num tratamento fisioterápico.  É um 
absurdo a proibição e a perseguição aos médicos que 
usam tratamento.  

Sou a favor do tratamento precoce covid 19 e do tratamento 
com invermectina e principalmente anticoagulantes. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamos de mais de 200 pacientes e nenhum evoluiu 
para internação. Impossível se pensar que foi 
coincidência e não efeito do tratamento. Alem do mais 
uso cloroquina devido ao meu problema de saúde e 
mesmo tendo contato com tantos pacientes não me 
contaminei. É preciso desvincular o tratamento desta 
doença de ideologias politicas

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Isso é um crime contra a humanidade, um absurdo. 
Como podem agir assim, quanto estão recebendo dos 
grandes laboratórios para tais leis? 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Minha mãe teve covid se tratou em casa com 
invermectina,  azitromicina,  vitamina D, zinco, não 
precisou ficar internada no hospital,  foi cura com estes 
remédios. , Se isto não for evidência, ficará difícil o que 
poderá ser considerado. P

Lutamos para que o tratamento precoce que entendemos 
ser: o tratamento até o 7° dia da fase 1 dos sintomas, seja 
aplicado a todos. Que todos os que queiram, tenham acesso 
a este  tratamento e medicamentos., Lutamos ainda para a 
liberdade médica, que compõe o código de ética médico.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sou a favor do Tratamento Precoce Sou testemunha de vários casos tratados precocemente cujos 
infectados sararam em casa. Nenhum precisou ir para o 
Hospital 

22/11/2021 Paciente Boa "Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas"""

"""eu e minha familia tratamos precoce com váris dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados"""

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Considero inadmissíveis: , A) cerceamento de qualquer 
aspecto da liberdade do médico em exercer sua 
profissão., B) impedir, cercear ou proibir, sob quaisquer 
argumentos o livre tratamento para a COVID.

Apenas quero ser informado, como assinalei acima, 
quaisquer propostas apresentadas sob este tema.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Todo médico tem o direito e o dever de continuar 
parece que é vendo tratamento inicial e outros de 
acordo com a necessidade do paciente utilizando-se 
inclusive da cloroquina e Ivermectina Azitromicina

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Proposta absurda, pretender proibir uso da medicação 
que cura o Covid

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam dar dadas.

Sim, minha família e eu tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Como toda doença precisa de tratamento!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento preventivo e precoce de covide salva vidas

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os médicos que estão atuando diretamente contra a covid19, 
sabem muitos mais do que um bando de burocratas. Deixem 
os médicos decidirem qual o melhor tratamento.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Que libere as medicações pelo sus

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Contrai covid 19 no Hospital que trabalho,  usei 
ivermectina,  cloromicrtina e azitromicina,  associadas a 
vitamina D, e zinco. Restabeleci-me completamente.

Retringir a atuação do médico que zela pelo paciente , cheira 
a tirania.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Quero quando necessário for me tratar com tratamento 
precoce,  com vitamina D e C, Ivermectina, 
hidroxicloraquina, anticoagulante, e demais remédios 
necessários

Que não envolvam política com tratamento de saúde 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Sou o favor do tratamento preventivo (Já fiz) tbm sou a favor 
de qualquer tratamento que traga oportunidade de cura. 
Inclusive as vacinas. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento inicial é importante para todas as 
doenças, e estamos vendo na prática, que antivirais 
como a Ivermectina e vitaminas C, D e Zinco, contribuem 
para a recuperação dos doentes.

O SUS deveria oferecer antivirais como a Ivermectina e 
vitaminas C, D e Zinco, para o tratamento inicial dos doentes.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos tratarem seus pacientes em paz em nome 
de Jesus ?? Vidas vem sendo salvas com o tratamento !

22/11/2021 Paciente Muito ruim Deve ser aprovado o Tratamento precosse. Eu tomei e 
deu certo

A vacina não deve ser forçada devido aos males que causam.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O tratamento precoce com 
Invermectina,Azitromicina,Cloroquina e anticoagulante 
e outros, foram os que salvaram meus familiares deste 
COVID.

Não aceito a não recomendação dos medicamentos que 
deram certo., O SUS deverá sim ter consciência de tudo , nós 
pagamos a vida toda e merecemos respeito pela vida , agora 
que não podemos mais trabalhar.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Definir sobre o tratamento a ser aplicado à população 
em geral, com respeito ao coronavirus. 

Incluir tratamentos, sem desconsiderar troca de experiências 
com países que possuem baixo índice de contaminação, tais 
como nações africanas, Índia e Suécia. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Gostaria de deixar registrada minha experiência com o covid 
na minha família. Todos nós tomamos ivermectina 
preventivamente. Meu filho teve covid. Foi tratado em casa, 
com tomografia inicial e final (pós 15 dias), tomando 
hidroxicloroquina, vitamina d, anticoagulante, azitromicina, 
ivermectina. Teve vários sintomas da doença, mas teve um 
excelente recuperação, pois ele fez o exame no primeiro dia 
que teve sintomas, já começou o tratamento, mesmo antes 
de pegar o resultado. O médico precisa ter liberdade de ação, 
e a relação médico paciente deve ser respeitada. Conheço 
inúmeras pessoas que como ele conseguiram ser curados 
usando o mesmo método.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Medicamentos utilizados a mais de 90 anos, com vários 
estudos e comprovação de eficácia., Eu sou prova viva 
que esse tratamento, administrado logo nos primeiros 
sintomas, salva vidas!!

A liberdade é direito, pessoas morreram sem poder testar em 
si mesmo uma solução alternativa. O direito delas foi, cale-se, 
aceite o que estamos impondo e morra acreditando que 
estamos fazendo o melhor por você. Isso é absurdamente 
ilegal, estão extrapolando os direitos adquiridos do ser 
humano, em prol de ciência. Muita parece com atitudes do 
nazismo , onde cruelmente a ciência avançou muito!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Refazendo meu voto., Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Abordagem Precoce em qualquer doença Salva Vidas Liberdade Médica são Anjos de Deus.  Respeito 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pelo que entendi! Não estão querendo deixar liberar o 
tratamento precoce, isto e genocídio.

Tratamento precoce para todos, no mundo todo.

22/11/2021 Paciente Muito boa Tive todos os sintomas de covid-19 e tratei com Hidroxi-
cloroquina + Azitromicina + Vitamina D + Zinco.

Tive todos os sintomas de covid-19 e tratei com Hidroxi-
cloroquina + Azitromicina + Vitamina D + Zinco.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa O médico deve ter liberdade para tratar seus pacientes 
com todas as medicações que dispor no mercado sendo 
estas off label ou não.

É necessário pensar no bem coletivo acima de qualquer 
crença ideológica.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Não. Seguindo orientação médica, fui tratado com medicamentos 
de maneira precoce e não tive qualquer complicação. Venci o 
COVID!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Neste momento, não. Por enquanto, não.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos as doenças tem tratamento preventivo ou 
durante sua evolução, o mesmo se aplica a COVID 19, 
TEMOS E DEVEMOS USAR OS RECURSOS QUE TEMOS, 
PENSANDO EM SALVAR VIDAS, E NÃO EM POLÍTICA QUE 
FAVORECE UMA MINORIA, QUE SÃO POLÍTICOS E 
LABORATÓRIOS   

VEJO COM ESPANTO, QUE A VIDA NADA INTERESSA, AOS 
SENHORES, O QUE LHES IMPORTA É O QUANTO VÃO LUCRA, 
CABE AQUI LEMBRAR QUE AQUI NINGUÉM É IMORTAL, E 
PARA ONDE SE VAI NÃO SE LEVA, BENS MATERIAIS, OU 
SENHORES ESTÃO PENSANDO COMO OS ANTIGOS FARAÓS, 
QUE VOLTARÁ PARA RESGATAR O PODER E O DINHEIRO?

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir a possibilidade do médico prescrever 
medicamentos anticovid, consoante seu entendimento 
profissional e aceite do paciente, seja antes ou durante 
a infestação do vírus.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os profissionais de saúde tem que fazer todos os 
tratamentos já realizados com sucesso evitando 
internações e óbitos.

Cada paciente deve ser tratado pelo profissional de saúde de 
acordo com os sintomas acometidos pela doença.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim A experiência clínica tem de ser levada em consideração.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce ajuda muito as pessoas. Tivemos covid, digo tivemos pois foram vários da minha 
família e graças ao tratamento precose nos  recuperamos 
bem.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Os médicos têm que ter autonomia para cuidar dos seus 
pacientes. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Uma informação lógica. Antes da existência das vacinas, 
pessoas eram internadas e saiam curadas. 
Principalmente pessoas tratadas com sintomas iniciais 
da doença. Evidência inegável. Não podemos crer que 
foi a fé ou somente alguns sistemas imunológicos 
privilegiados foram curados durante o primeiro ano da 
pandemia. Pandemia essa que não teria chegado a tal 
ponto se não tivessem politizado a coisa pelo mundo e 
sobretudo no Brasil., Levando-se em conta que as 
pessoas começaram a ser vacinadas em Dezembro o 
Brasil teria se saído muito bem se tivessem deixado os 
médicos trabalharem., Profissionais de saúde que 
salvaram vidas foram e ainda são perseguidos porém a 
grande maioria da populaçao tem essa percepção e a 
história nos mostrará. Na biologia as coisas não ficam 
escondidas por muito tempo...., Quanto aos 
profissionais de saúde que negam tratamento aos 
pacientes deveriam receber voz de prisão e deveriam ser 
impedidos de exercer a profissão.

Os medicamentos não são concorrentes das vacinas, e 
podem complementar. Após a vacinação até que a pandemia 
termine, remédios baratos deveriam ser indicados para evitar 
que as pessoas se contaminem. Esses remédios funcionam 
sim, quem diz o contrário na verdade é incompetente. Pelo 
que temos visto pessoas estão sendo vacinadas e 
contaminadas novamente ao passo que pessoas que fazem 
profilaxia nem precisaram da vacina., Isso nao é ser contra a 
vacina mas sim usar todas as armas possiveis para acabar 
com o virus., Esse virus não é letal ele se torna letal, com 
quadro irreversível caso a pessoa demore para procurar 
tratamento., Isso falando de pessoas que ainda não foram ou 
pessoas já vacinadas., Aqui o que parece que impera mesmo 
é comércio de vacinas, lob de grandes laboratórios para que 
isso se prolongue e mais vacinas sejam vendidas., 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incluir IVERMECTINA, HIDROXICLOROQUINA, 
CLOROQUINA, ZINCO, VITAMINA D, SELÊNIO, 
AZITROMICINA,  PARACETAMOL, AAS e o que mais for 
necessário e indicado por médicos que realmente se 
preocupam com o salvar vidas, por serem éticos e não 
ficarem presos no monetário que iria ganhar diante 
empresa farmacêutica x ou y.

Não consta medicações utilizadas no tratamento precoce e 
que evitou muitas vidas serem perdidas ou até mesmo 
chegarem num leito de hospital. Deve ser incluído e ter 
distribuição, pelo SUS essas medicações entre outras que têm 
sido sim o resultado para muitos que receberam somente 
receita para ficar em casa tomando dipirona e voltar somente 
com a falta de ar.  Enfim, medicações que têm suas 
comprovações há muito tempo. Como tantas outras 
medicações que deveriam ser disponibilizadas para a 
população, uma vez ser o SUS o plano de saúde mais caro do 
mundo, não é mesmo? Porém, quando o povo precisa, mais 
falta do que tudo. É preciso melhorar para todos e não 
somente para uns ou outros. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O uso de Ivermectina tem que ser liberado Deveria o Médico ter liberdade para decidir com o paciente o 
seu tratamento 

22/11/2021 Paciente Muito boa Não Muito importante esta iniciativa. 
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É um genocídio explícito o não tratamento antecipado 
da Covid-19 evitando assim o aumento de internações e 
consequentemente mortes., Fica demostrado que nunca 
foi por vidas, intereses nebulosos existem para o não 
tratamento precoce da Covid-19. Dos quais as entidades 
e responsáveis devem e serão processados no rigor da 
lai., 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive todos os sintomas de covid-19 e tratei com Hidroxi-
cloroquina + Azitromicina + Vitamina D + Zinco.

Tive todos os sintomas de covid-19 e tratei com Hidroxi-
cloroquina + Azitromicina + Vitamina D + Zinco.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não  Meus netos   tiveram  COVID  e foram tratados  com 
Invermectina  ,Hidroxicloroquina   Azitromicina   
anticoagulante  e vitamina D .,   O tratamento  foi exitoso  , 
não  tiveram  sequelas  ., 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos tem direto ao tratamento,  inclusive  o precoce.  
Tenho amigos q se salvaram  porque tomaram 
ivermectina, cloriquina,  azitromicina, etc 

Não  é  só  a vacina q imuniza e salva. Tem a imunidade  
natural, os medicamentos  tao combatidos  pela mídia e que 
salvaram milhares de pessoas e continuam salvando , a 
medidas de higiene e segurança e principalmente o bom 
senso e conhecimento  médico na hora  do tratamento. O 
médico  e paciente  precisam  ser respeitados na conduta  da 
cura. 

22/11/2021 Paciente Boa Não Me curei SOMENTE com IVERMECTINA  em dezembro de 
2020. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico precisa de liberdade para medicar conforme 
cada caso que chega em suas mãos., O ministério 
público Federal Estadual ou Municipal não tem 
competência para falar por um médico nem o judiciário 
nem parlamentares e Senadores !, Toda medicação que 
tem no mercado deve ser usada conforme a orientação 
do seu médico!, 

Chega desta obsessão contra medicamentos que estão no 
mercado a décadas !, Eles valem muito mais do que essa 
vacina experimental que até agora só fez aumentar os casos 
e sequelas graves em quem tomou !, Isso que vocês deveriam 
correr atrás e impedir que este veneno seja aplicado em 
crianças!, Uma geração que vai se perder se isso acontecer!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Limitar atuação de médicos é um absurdo

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salvou muitas vidas. Eu e toda a minha família tomamos ivermectina desde o 
início da pandemia e nenhum teve COVID 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Liberação da medicação pra tratar o vírus 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim O médico e o paciente devem ter liberdade em escolher a 
medicação. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Tratamento médico tem que ser feito pelo médico , não 
por protocolo obrigatorio

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família pegamos covid, e fomos curados com 
ivermectina. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os médicos devem ter liberdade para decidir sobre o 
melhor tratamento para seus pacientes desde que estes 
estejam de acordo. 

Medicamentos reposicionados devem ser utilizados para 
combater uma doença como covid-19 uma vez que ainda não 
surgiu nenhum tratamento eficaz.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem que ser autorizado tratamento inicial urgente.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento imediato com medicamentos 
reposiocionados 

22/11/2021 MEI Muito boa Nao Não
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Comparativo, se existem tratamentos medicinais e de 
culturas milenares, então porque retirar a chance das 
pessoas escolherem o tratamento a ser submetido com 
aval médico, porque querem impor algo experimental 
na população e acham melhor?

Queremos liberdade de escolha. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim O Tratamento Precoce é Importantíssimo para o 
Tratamento da Covid.

Os Remédios que tomamos para Curar a Covid foram : 
Ivermectina, Hidroxicloroquina 400mg, Zinco Quelato, 
Vitamina D 50000Ui e Azitromicina. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Essa proposta é incabível e quer criminalizar o 
tratamento. Se fosse um dos senhores criadores de tal 
documento a contrair a doença - merece morrer. Fiz o 
protocolo e confio 100% 

Se não for para ajudar nã atrapalhe. Médicos e estudiosos 
estão fazendo o seu trabalho enquanto políticos e 
funcionários doutrinados querem ganhar algo em proveito 
próprio. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A doença ainda é nova e o profissional de saúde que 
está na linha de frente em atendimento à população 
deve ter independência para escolha do tratamento 
mais adequado a cada paciente. Cada corpo/organismo 
reage de forma individualizada e somente o 
atendimento e observação clínicas é que vão sinalizar o 
melhor tratamento a ser escolhido pelo médico que VIU 
o paciente in loco.

Os protocolos devem ter flexibilidade de ação, cada ser 
humano é único e deve ser observado e atendido dentro de 
seus aspectos individualizados.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que o grupo de especialistas publicasse todos 
os estudos que provém que nao médicas um paciente 
na fase viral ou inflamatória é a melhor coisa a se fazer.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fui curada da COVID em casa fazendo o tratamento imediato 
completo. Esse tratamento imediato salva vidas sim.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A violação da liberdade médica está abusiva neste 
documento, onde os médicos são privados de medicamentos 
que possam ser essenciais no tratamento do seu paciente 
frente aos relatos de sintomas do mesmo. Qual o real 
benefício destas medidas, visto que as argumentações para 
proibições de uso dos medicamentos não parecem favorecer 
os pacientes?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Excluir desta lista, todos estes medicamentos não 
recomendados, como hidroxicloroquina, Ivermectina, 
corticoide e anti coagulantes, os quais podem salvar 
vidas. Há comprovações técnicas em atendimento 
médico aos pacientes do COVID que estes 
medicamentos possuem eficácia e se não fossem eles 
haveriam muito mais mortos. Este assunto deve ser 
tratado entre paciente e médico e não simplesmente 
instituir o não uso ou não recomendação de 
medicamentos que podem auxiliar no tratamento da 
doença. Discordo totalmente da postura desta 
instituição e esta consulta pública deve ser revista 
urgentemente.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Respeitar a liberdade dos médicos em prescrever o 
tratamento que, juntamente com seus pacientes, julgar 
adequado. 

Medicamentos reposicionados devem permanecer 
disponíveis para tratamento de covid-19 enquanto não 
surgem outras alternativas. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os pacientes devem ser tratados com os medicamentos 
que existentes. Sabemos que muitos pacientes foram 
tratados com Ivermectina e Hidroxicloriquina e não 
evoluíram para internação.

Absurdo não tratar. Acho que o ministério da saúde está 
procurando aumentar o número de mortes por Cocid-19.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Que os médicos tenham autoridade e liberdade para 
tratar dos pacientes a partir dos primeiros sintomas.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento imediato com Ivermectina, 
hidroxicloroquina, AZT, zinco, vitamina D funcionaram 
pra todos de minha família. Eficaz!!

Na minha cidade há muitos casos estranhos de pessoas 
perdendo a perna com trombose, ficando muito doentes 
depois de vacinados, infartando e tendo AVC, tem quem está 
de cadeira de rodas... Será coincidência?

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz uso do tratamento precoce e não tive complicações 
maiores

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tem vários casos de pessoas próximas que se salvaram 
com o tratamento da covid

A COVID precisa ser TRATADA logo no começo. Isso SALVA 
VIDAS!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estes remédios  são  importantes   muito importantes!!!  
Não  podem ser proibidos   e médicos  não  podem ser 
punidos por quererem salvar vidas!!!! 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Ela desconsidera a prática médica utilizando outras 
ferramentas terapeticas farmacológica.

A prática médica não deve ser engessada, principalmente no 
tratamento de enfermidades novas, podendo ser utilizadas 
ferramentas farmacológicas já mapeadas dentro de sua 
janela terapêutica respeitando as DE50 e DL50.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que devolvessem aos médicos seus direitos de 
tratar seus clientes como eles estudaram. Quem deve 
desidir o que receita psra o cliente é o médico. 

Gostaria de saber quando isso tudo vai acabar ? Essas 
insanidades cometidas por quem tem poder nas mãos. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não . Tratamento precoce evita o agravamento da doença. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de informar q fui tratada com tratamento 
precoce e não eh nada do que vcs falam sobre os 
remédios e são remetidos de 79 anos ou mais né? Por 
favor não façam são com à população. Nos dê o direito à 
vida, não tem nada a ver com vacina e sim com 
tratamento ambos terão q andar juntos. E soma com o 
outro.  Mto obrigada. 

Tratamento precoce salva vidas sim. 
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22/11/2021 Paciente Muito boa Assim como outras doenças, o paciente com covid-19 
deve receber tratamento através de medicamentos 
disponíveis, eu e minha família não estaríamos vivos se 
não tivéssemos recebido tratamento adequado quando 
fomos acometidos pelo covid-19. Dimero D elevado 
indicando possibilidade de trombose, recebemos 
anticoagulante. Recebemos no início dos sintomas 
ivermectina, antibióticos, no tempo certo corticóides e 
demais medicamentos. 

Assim como a febre maculosa que o paciente tem auto risco 
de vir a óbito se não for tratado adequadamente nos 
primeiros dias de sintoma e a inflamação se espalha por sua 
corrente sanguínea, o covid-19 faz algo semelhante. Vai a 
óbito o paciente que não recebe tratamento adequado no 
início, desde o início. Gostaria de saber que médico teria 
coragem, de na situação de infecção por covid-19 da mãe 
dele, orientar a própria mãe a ficar em casa tomando apenas 
dipirona aguardando piora e possível óbito. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade de escolhas acompanhada por um 
profissional capacitado.

22/11/2021 Paciente Boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A Medicina como ciência milenar tem como principais 
princípios seculares o Prevenir,o Curar e o Aliviar e 
NUNCA o esperar e mandar para casa sem NADA., Como 
milhares de médicos no mundo todo tiveram a 
percepção de que o tratamento inicial do Covid ( como 
em TODAS as doenças da humanidade!) salvou inúmeras 
vidas com medicamentos SEGUROS e de uso por vários e 
vários anos , sem efeitos colaterais importantes., Pedir 
ao paciente que tome um analgésico e fique em casa 
piorando sua doença: Nunca foi e Nunca será uma boa 
conduta médica!!, Sabemos de milhares de médicos que 
optaram por um tratamento do Covid19 conforme a 
fase da doença: para cada uma das fases  temos 
medicamentos que muito auxiliam na evolução para 
melhora clínica dos pacientes., E como sabemos : mais 
de 85% de TODOS os Protocolos seguidos pelas 
entidades médicas mundiais são baseados em avaliações 
clínicas de médicos e cientistas: devemos dar crédito às 
centenas de milhares de médicos que vem obtendo 
bons e ótimos resultados com os tratamentos iniciais de 
pacientes de Covid19., Como Professor Universitário e 
com 45 anos de atividade médica sinto-me na obrigação 
de pedir aos Senhores que permitam à classe médica 
que possa exercer o dever SAGRADO de atender e 
medicar seus pacientes ( inclusive  com  os tratamentos 
iniciais já conhecidos e infelizmente politizados demais)

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Somente o médico e, unicamente o médico pode decidir 
sobre o tratamento a ser realizado ao seu paciente. Isto não 
é  competência do estado  nem deve ser deliberado por ele.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu filho se salvou com o tratamento precoce da Covid. 
No mesmo dia que ele ficou sabendo que estava 
contaminado já começou o tratamento e nem agravou o 
caso dele. Tratou em casa. Não precisou ocupar leito do 
hospital e passado o período da quarentena de 15 dias 
voltou a trabalhar normalmente pois estava curado!

O tratamento precoce salva vidas e evita que as pessoas 
precisem ocupar leitos de hospital. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Nao 
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Nâo Nao

22/11/2021 Paciente Muito ruim Vamos despolitizar a saúde e direito à vida. Está mais do que 
comprovado que cloroquina, ivermectina, vitamina D, 
vitamina C, corticóides, anticoagulante... fazem toda a 
diferença no tratamento contra a COVID., Por favor, não 
cometam esse genocídio.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não está fácil aguentar esta politização absurda. É desumano

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce salvou vidas de minha família 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que cada médico possa decidir sobre qual 
tratamento o seu paciente deve seguir, afinal estudaram 
para este fim... 

Tive covid, fui tratado precocemente, com os medicamentos 
já conhecidos, e infelizmente demonizados por criminosos 
que não querem o bem da população... A punição deveria ser 
para quem interfere sem o mínimo conhecimento... Chega de 
ipocresia ... Basta

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sugiro avaliação de novas opções terapêuticas, como o 
Molnupiravir e Fluvoxamina.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Todos os medicamentos da lista não são indicados, mas meu 
amigo que tomou alguns foi curado. Já a mãe dele que não 
tomou nada, veio a óbito, seguindo as recomendações deste 
tratamento ambulatorial em questão. .

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precise funciona. Tenho muitos relatos de 
parentes e desconhecidos

Considerando a falta de evidências científicas em contrário, 
deixem os médicos e pacientes decidirem.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho muito importante adotar os remédios do 
protocolo, estudado por centena de médicos virologista 
e outras especialidades, que com suas experiências 
tratando pacientes no campo, ou seja em Hospitais, 
adquiriram informação e experiência suficiente para 
tratar adequadamente aqueles que contraem o vírus, 
sendo por ciência experimental e com remédios de 
comprovada eficiência, poderão SALVAR VIDAS, Vidas 
Importam., Adotem os protocolos conforme a enorme 
quantidade de médicos por todo o mundo 
recomendam. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não. Apenas reforçar a experiência absolutamente 
favorável que obtivemos aqui com a abordagem precoce 
no tratamento da Covid 19

22/11/2021 Paciente Muito ruim Junho de 2020 fui diagnosticado com COVID, fui curado com 
tratamento precoce com medicamentos azitromicina, 
reuquinol, vitamina D.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se a pessoa tem a possibiludadepossibilidade de cura 
atraves de tratamento esse direito nao deve ser negado.

As pessoas tem o direito ao tratamento.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pessima decisao de pegar um medicamento, eficaz ha 
mais de 40 anos, com comprovação cientifica que 
funciona. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Só uma pergunta: se você não quer o tratamento, 
porque você se acha no direito de proibir aos outros? , 
Genocídio moderno: proibir tratamento que salva vidas!
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Atenção não incluir a Ivermectina como tratamento 
precoce é uma irresponsabilidade. Além de reduzir carga 
viral tem ação anti inflamatória. Vários estudos 
publicados, e em pré publicação e já aceitos, com 
revisão de pares, vários controlados por placebo ou 
tratamento usual são disponíveis. Esses trabalhos 
deveriam ser realizados pelo governo uma vez que não 
há patrocinador para os mesmos. Os ensaios são 
pragmáticos, ou seja ensaios denominados de uso em 
mundo real.. Assim, seus resultados demonstram a 
eficácia e efetividade do produto.  Uma pergunta que 
não quer calar. Por que as autoridades aceitam como 
válidos ensaios para tratamento do HIV que reduzem a 
carga viral e o mesmo não vale para o tratamento 
precoce. O mesmo, também é válido para a 
nitazoxanida.

22/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid de forma agressiva e fui curado com o TP

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa No No

22/11/2021 Paciente Muito ruim O médico dece ter liberdade para prescrever e o 
paciente, para decidir se quer ou não aquele tipo de 
tratamento

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Fui tratada com vários desses medicamentos ( 
hidroxicloroquina, azitromicina, budesonida e 
flaxparina) com acompanhamento médico e fiquei 
muito bem, assim como outras pessoas da minha família 
foram tratadas iguais e todos ficamos bens e não foi 
preciso internação

É preciso preservar a liberdade médica e do paciente ! 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Importancia do tratamento imediato . Essas medicações salvaram minha vida

22/11/2021 Paciente Ruim Gostaria de deixar meu depoimento., Pegamos o covid 
em dezembro passado e logo nos primeiros dias usamos 
a ivermectina, durante 3 dias., Tivemos apenas sintomas 
leves como uma gripe mesmo, até porque já tive piores 
momentos com gripes., E não tivemos complicações, 
apenas usando a ivermectina e zinco., Vocês não podem 
ser responsáveis pelas mortes por não utilizarem o 
tratamento precoce., Comecem a enxergar os fatos!, 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Depois de quase 2anos de pandemia ainda não há 
consenso entre os médicos sobre tudo que envolve essa 
doença.  Que a autonomia médica prevaleça e que os 
medicamentos que sejam off label não sejam excluídos 
para o tratamento da covid : anticoagulantes e anti 
virais 

Que não haja proibição do uso de medicamentos 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz meu tratamento com Ivermectina, Corticoide, etc qd 
descobri a Covid. Melhorei muito rapidamente e sem 
sequelas.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Entendo como ABSURDA a prevalência do parecer dos 
médicos contrários ao tratamento precoce se 
COMPROVADAMENTE, ele funciona, como atestam 
inúmeros outros médicos e especialistas que o praticam. 
, PORQUE A CIÊNCIA DEFENDIDA PELOS MÉDICOS QUE 
REJEITAM O TRATAMENTO PRECOCE DEVE IMPERAR 
SOBRE A CIÊNCIA DEFENDIDA PELOS MÉDICOS QUE O 
DEFENDEM? Ademais, PORQUE impedir o tratamento 
precoce se não há comprovação de que ele cause 
malefícios à saúde e, PRINCIPALMENTE, se ele visa 
impedir o estágio mais grave  da doença? É, NO 
MÍNIMO, cercear a liberdade e o direito do paciente 
receber o tratamento no qual confia, do médico em 
quem confia. A homeopatia foi hostilizada até que os 
bons resultados das máximas de experiências atraíram a 
atenção ""da ciência"", que se curvou às evidências e 
acabou por admití-la.  Dessa forma, sou contrária a esta 
proposta por entendê-la abusiva e contrária ao direito 
do cidadão escolher o médico e o método de 
tratamento ao qual quer se submeter, ainda mais 
quando é PREVENTIVO e no caso de agravamento, são 
adotadas todas as medicações necessárias ao 
tratamento, porque uma coisa não exclui a outra. ESTA 
PROPOSTA DEFENDE O AUTORITARISMO E A IMPOSIÇÃO 
NUMA SEARA EM QUE A MEDICINA NÃO TEM QUE 
METER A MÃO, QUAL SEJA, O MEU FORO ÍNTIMO DE 
FAZER O TRATAMENTO QUE EU QUISER E COM QUEM 
EU QUISER! ,  "

Espero seja respeitado o direito e a liberdade do cidadão de 
escolher o tratamento a que deve se submeter, segundo a 
indicação do médico em quem confia. Portanto, pela 
liberdade e respeito ao cidadão e pela conduta que  o médico 
escolhido indicar.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Deve dar autonomia para o médico trabalhar e 
prescrever o que ele acha melhor para o seu paciente. 
Afinal eles estudaram para isso.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Há diversos estudos em todo mundo que vêm 
apresentando resultados satisfatórios com o uso de 
alguns medicamentos. Particularmente, vi parentes, 
conhecidos, amigos melhorarem com a administração 
de medicamentos AINDA NÃO COMPROVADAMENTE 
eficazes; eu mesmo percebi que melhorei quando foram 
administrados certos medicamentos. Portanto, há que 
se continuar, SIM, buscando confirmações de eficácia, 
tendo em vista os dados existentes e que vêm sendo 
sufocados.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Muitas vidas foram salvas usando esses medicamentos 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sim, gostaria de incluir no tratamento imediato de 
quaisquer infecções das vias aéreas respiratórias 
superiores ou inferiores  causadas por virus (seja pelos 
inúmeros subtipos de Influenza A, B ou C, seja por 
coronavírus, seus subtipos e variantes) os seguintes 
medicamentos e suplementos vitamínicos e minerais:  
Hidroxicloroquina, Ivermectina, Vitamina D, Zinco, 
Magnésio, Selênio, Vitamina C, Complexo B, Coenzima 
Q10, Quercetina, antihistamínicos, corticosteróides, 
ozônioterapia, e oxigenioterapia.

Não.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce, para todas as doenças, é  
primordial

Apenas dizer que sou totalmente a favor do tratamento 
preventivo.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O povo deve participar

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce pode ser decisivo, quase perdi 
minha irmã p Covid. Só não perdi porque ela tinha feito 
um tratamento anterior e no momento da doença teve 
o protocolo correto, sem aceitar a intubação.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Deve haver tratamento precoce. Eu me curei com 
tratamento precoce com acompanhamento médico!! 

Não  ter tratamento precoce é condenar a população, 
principalmente,  a mais carente e sem acesso a hospitais, a 
morte. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Boa Que liberem a ivermectina e a hidroxicloroquina. Chega de 
matar seres humanos. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Precisamos usar todos os medicamentos que tratem a 
covid nas diversas fases, mesmo aqueles cuja bula não 
específica.

Chega de deixar as pessoas morrerem. As vacinas não 
resolvem tudo.

22/11/2021 Paciente Muito ruim As drogas reposicionadas e usadas de forma adequada à 
fase evolutiva da doença salvaram a minha vida

O uso adequado e disponibilizado no Sus segue todos os 
preceitos do Sus, hoje só se trata quem tem dinheiro!!!!

22/11/2021 Paciente Muito boa Não, está muito boa Não, apenas desejo que novas formas de tratamento sejam 
possíveis

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Credenciar os médicos dos pacientes a decidirem  o 
tratamento.

Substituir todas normas e orientações que PROÍBEM nossa 
atividade de acordo com a decisão médica. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Recomenda-se e sugere-se usar qualquer desses 
medicamentos a fim de tratar a doença, muitos se 
mostraram eficazes. 

As vacinas não passaram por nenhum estudo duplo cego 
randomizado, nem por isso deixaram de ser usadas. O FDA 
pediu 55 anos para liberar documentos, enquanto que esse 
medicamentos já possuem estudos documentados e bem 
conhecidos. O médico tem a liberdade de, com todas as suas 
capacidades e possibilidades, tentar salvar seu paciente. Se 
esses medicamentos deixarem de ser recomendados, não 
haverá a oportunidade dessa tentativa. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Médicos conhecem seus pacientes. Cabe somente a eles 
avaliar o tratamento, sem interferências.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Não.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Não Não 

22/11/2021 Paciente Regular Fiz o tratamebto preventivo com 
azitromicina/ivermectina/hidroxicloroquina e 
anticoagulante. Tive um resultado positivo imediato. 
Nota 10 pro tratamento. Me.livrou da internação.  Obs. 
Eu e a minha esposa .

Favorável ao tratamento preventivo pro Covid.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Impedir o uso de medicamentos que estão a quase dois 
anos salvando vidas é crime. Vacina não é tratamento! 
Criminalizar medidos que fazem o tratamento com esses 
medicamentos é absurdo inadmissível. 

O médico precisa ter liberdade de junto com seu paciente 
decidir o melhor tratamento. Não podemos aceitar um 
absurdo desses tenham consciência pensem em todas as 
vidas que já foram salvas por esse protocolo.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Há vários estudos internacionais que demonstram os 
benefícios do tratamento inicial, em até 3 dias do início dos 
sintomas, de várias drogas que não estão sendo 
recomendadas para uso. Além disso, há relatos de parentes e 
amigos, que se beneficiaram desse tratamento inicial.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Boa O tratamento precoce do COVID salvou muitas vidas, 
será muito ótimo que continue o tratamento com uso 
dessas medicação, ivermectina, azitromicina, 
corticóide.Eu sou paciente e na minha família tivemos 
vários que pegou essas doença e foi trata precoce sem 
precisar de internação pessoas com comorbidades. 
#euapoiotratamentoprecocecontracovid, 

Vamos lutar por um País melhor
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22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Boa Eu não tive COVID...fiz a prevenção com ivermectina.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Proposta de contraindicação as medicaçoes precoce é 
muito ruim.Orientar o tratamento inicial da COVID nos 
primeiros sintomas com medicações reposicionadas que 
tem ação antiviral evidente como : 
Nitazoxamida,Ivermectina,Zinco, vitD3, própolis, 
Hidroxicloroquina, Bromexina, que já têm vários estudos 
científicos favoráveis é deixar a virose não piorar e 
inflamar os pacientes causando mortes e sequelas.

A evidência da ação benéfica destes remédios para covid 
deveriam ser amplamente estudada e divulgadas para todos.

22/11/2021 Paciente Boa Direito a liberdade de manter a saúde intacta por ser alérgica 
a medicamentos. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não O tratamento precoce funciona. E é decisão do paciente com 
o seu médico, sem interferência política.  

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Com está proposta, ou vocês estão confirmando que o 
Bolsonaro estava certo, e é só uma gripezinha, e estão 
assinado embaixo, ou,, Estão tentando causar o maior 
número de mortos possível, pra criar o maior caos 
possível., Na primeira situação, ele falou que, PRA ELE, 
esse vírus não passará de uma gripezinha, por causa do 
histórico de atleta dele. Ele não falou de mais ninguém, 
e, quem não tiver um condicionamento físico bom, 
poderá ter problemas sim, com esta meleca de vírus., Na 
segunda situação, cuidado... Toda ação sofre uma 
reação, vocês conhecem essa lei de Newton, né???

Página 1384 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fiquei impressionada como foram desconsiderados os 
tratamentos exitosos realizados no mundo inteiro com 
os remédios mencionados no parecer elaborado, 
chegando ao ponto inacreditável de propor a total 
ausência de tratamento até a fase hospitalar de 
intubação na qual a maioria dos pacientes falece. Como 
se não bastasse, o parecer alega o afastamento da 
utilização do tratamento precoce para que o dinheiro 
gasto na aquisição dessas drogas fosse revertido para 
compras de insumos/ aparelhos de intubação ou 
vacinas, sendo essas últimas em fase experimental. É 
inacreditável! 

"Creio que antes da elaboração desse parecer deveria ter 
uma pesquisa aberta a todos os profissionais para que 
apresentassem os dados dos tratamentos dos seus pacientes 
e que o parecer fosse feito com base na apuração da 
experiência dos profissionais de saúde que estão no ""front"" 
e não ficasse restrito a opinião de alguns profissionais, como 
parece o presente caso."

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce com medicamentos 
reposicionados funciona.

Deixem os médicos trabalharem e parem de politizar tudo. É 
um direito dos médicos e uma decisão dos pacientes. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Ivermectina, hidroxicloroquina, zinco vitamina c , 
vitamina D , azitromicina, , SALVAM VIDAS , e eu sei que 
vocês sabem.

Ivermectina, hidroxicloroquina, zinco vitamina c , vitamina D , 
azitromicina, , SALVAM VIDAS., Não vendam suas Almas!  A 
prestação de contas e individual., Existe vida após a morte., 
Lá não tem negócios., Optem apenas pelo correto., , , 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. IVERMECTINA E hidroxicloroquina resllveram minha 
doenca.

Mudem. Ivermectina preventivo e fase 1 doenca. 
Hidroxicloroquina para fase 1 da doenca, corticosteroide e 
anticoagulante fase 2 da doenca.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado com os medicamentos e meu quadro não 
evolui para a fase grave, a ciência levará alguns anos 
para chegar uma conclusão sobre a eficácia dos 
medicamentos, até lá é necessário garantir aos médicos 
a liberdade de tratar o paciente com o tratamento que 
melhor se encaixar no diagnóstico. É um absurdo não 
considerar que cada paciente pode ter situações que 
devem ser tratados de forma individual.

Trabalhem pela liberdade da prática médica.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e toda a minha família tivemos Covid-19. Tratamos 
desde o início com Ivermectina, Azitromicina, 
Hidroxicloroquina, Vitamina C e Zinco. Os sintomas 
foram bem leves, depois da medicação. Fomos curados 
e somos reagentes. 

Viva a Ivermectina, a Azitromicina e a Hidroxicloroquina.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não se deixa uma doença agravar por falta de 
tratamento. Já existem inúmeras pesquisas sobre as 
medicações utilizadas para tratar Covid logo no início 
dos sintomas com extremo sucesso, porquê proibi-las?

22/11/2021 Paciente Muito ruim Vcs deveriam jogar no lixo esse texto. Não ajuda em 
nada. Fiz o tratamento precoce e estou aqui escrevendo 
graças a ele. Se não podem ajudar pelo menos não 
atrapalhem.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento prévio é importante em toda e qualquer 
doença

Assustadora a possibilidade de não permitir q médicos 
tratem seus pacientes

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Não
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Covd tem que ser tratada

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Pelo que entendi os médicos não poderão tratar a doença 
covid 19. Isto é um absurdo

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O profissional de saúde sabe o que deve fazer ao avaliar 
seu paciente e prescrever o medicamento para seu 
paciente.

22/11/2021 Paciente Muito ruim liberdade de prescrição e do paciente em querer se 
tratar como melhor quiser 

liberdade sempre...

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, todos os medicamentos q o Conitec diz não serem 
efetivos têm estudos recentes e aplicações em gdes 
populações com excelentes resultados tanto como 
preventivos como para tratamento. 

Esse formulário é a cara do Mandetta, fique em casa e só vá 
para o hospital qdo tiver falta de ar. Foi feito por ele? 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou a favor do tratamento precoce para o COVID Os médicos estudam décadas para receitar tratamento para 
manter nossa saúde , os políticos quererem saber mais que 
eles

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não se deve tirar o direito do médico decidir o melhor 
tratamento, em conjunto com o paciente

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Não Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Muito ruim SIM., , AO INICIAREM OS SINTOMAS É NECESSÁRIO 
IMEDIATAMENTE CONSULTAR UM MÉDICO QUE HONRE 
O SEU JURAMENTO E MISSÃO QUE É SALVAR VIDAS E 
ORIENTE O TRATAMENTO MÉDICO O MAIS URGENTE 
POSSÍVEL.

"GOSTARIA DE RELATAR QUE EM 2020 EU, MEUS TRÊS 
IRMÃOS E MEU MARIDO TIVEMOS TODOS OS SINTOMAS DA 
COVID-19., , UM DOS MEUS IRMÃOS É MARÍTIMO E ESTAVA 
EMBARCADO QUANDO COMEÇARAM OS SINTOMAS., , NÓS 
QUATRO (EU, MEU MARIDO E DOIS IRMÃOS) INICIAMOS 
NOSSO TRATAMENTO COM ANTI-VIRAL A PARTIR DO 
TERCEIRO DIA, NOS AFASTAMOS DO TRABALHO POR QUINZE 
DIAS E DEPOIS DE RECUPERADOS RETOMAMOS NOSSAS 
ATIVIDADES., , DIFERENTEMENTE DO QUE ACONTECEU 
CONOSCO, O MEU IRMÃO QUE É MARÍTIMO SÓ 
DESENBARCOU POR VOLTA DO 8º DIA DE SINTOMAS., , 
FORAM ESTES OS SINTOMAS QUE APRESENTOU NO BARCO: 
FEBRE DE 39º, DORES NO CORPO E TOSSE SECA., , AO 
DESEMBARCAR TENTAMOS ATENDIMENTO NA URGÊNCIA DO 
PLANO DE SAÚDE E ATÉ NAS POLICLÍNICAS DO ESTADO, 
PORÉM, COMO SE SABE EM ABRIL/2020, ESTAVA TUDO 
LOTADO E NÃO CONSEGUIMOS O ATENDIMENTO., , MEU 
IRMÃO ESTAVA MUITO MAL, COM FALTA DE AR, JÁ TINHA 
PERDIDO 9 KG DESDE QUE COMEÇOU A SENTIR TUDO., , 
FATO É QUE CONSEGUIMOS UM ABENÇOADO MÉDICO QUE 
HONRA O SEU JURAMENTO DE HIPÓCRATES E TEM EM 
MENTE QUE DEVEMOS TENTAR TRATAR QUALQUER DOENÇA 
SEJA ELA QUAL FOR., , GRAÇAS A DEUS, AO MÉDICO E AOS 
MEDICAMENTOS QUE ELE RECEITOU MEU IRMÃO ESTÁ 
CONOSCO ATÉ HOJE., , DITO TUDO ISTO, É INACEITÁVEL QUE 
A ORIENTAÇÃO CONTINUE SENDO A DO MANDETTA, 
""MÉDICO"" QUE MANDOU TODAS AS PESSOAS FICAREM EM 
CASA E SÓ PROCURAR AJUDA QUANDO ESTIVESSEM COM 
FALTA DE AR., , ESSA SIM É A ORIENTAÇÃO CUJA 
CONSEQUÊNCIA É UM GENOCÍDIO."

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Usei a Ivermectina conforme bula quando começou 
aparecer sintomas da covid

Tenho vários amigos que fizeram e continuam fazendo o 
tratamento preventivo contra a covid

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Sim O tratamento precisar, não seria comentado sobre a covid. Se

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Membros da minha família e amigos foram tratados e os 
remédios fizeram toda a diferença para eles estarem aqui 
conosco hoje.  
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Nao

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, dizer que está muito errado essa proposta, acho 
que é desumano e tira totalmente a verdade dos 
resultados que temos mais que vivido. Minha família 
toda e várias famílias amigas tiveram boa resposta.

Gostaria de pedir que os membros da Conitec fossem mais 
humanos, mais preocupados com o ser humano.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberem o tratamento com Invermectina, Vitamina D e 
Zinco., Eu utilizei, tive sintoma leves., Não proíbam o 
tratamento do COVID-19

É um crime impedir q pessoas sejam tratadas ou impedidas 
de buscar tratamento., Não se vendam às BigPharma. TODAS 
AS VIDAS IMPORTAM VCS TEM O PODER DA VIDA OU DA 
MORTE EM SUAS MÃOS.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É vedado aos Pacientes o direito de escolha. Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, e minha família fomos tratado com os 
medicamentos na fase inicial da doença da  covid.

Vcs da saúde estão se responsabilizando pela morte muitas 
gente por não querer o tratamento com os medicamentos.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fui internado com diagnóstico de covid-19 em 
02/11/2020. Tinha muita falta de ar, tosse e cansaço. 
Imediatamente passei a receber oxigênio e fui tratado 
com antibiótico e anticoagulante. No dia 04/11/2020 já 
me sentia bem melhor e no dia 05/11/2020 não tinha 
mais necessidade do oxigênio. No dia 09/11/2020 saí do 
hospital totalmente recuperado. Fiquei internado no 
Hospital Santa Marta, em Niterói.

Não imagino com que base estão produzindo este absurdo. 
Além de quererem injetar substâncias não testadas nas 
pessoas ainda querem proibir o tratamento com substâncias 
que curaram muitas pessoas? Minha esposa também teve e 
foi tratada somente com antibiótico.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Antes da vacina mais de 2 milhões de pessoas foram 
salvas com tratamento precoce, vi mais de 15  colegas 
com a doença e ninguém hospitalizado, Ivermectina 
salva! cloroquina, hidrocloroquina! Deus acima de tudo!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho importantíssimo o tratamento precoce. Não 
medicar o paciente é deixa-lo a própria sorte. E nós já 
vimos o que a pandemia causou no mundo inteiro. 

As vacinas são também importantíssimo para o combate ao 
Covid-19

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Ruim É um crime proibir o tratamento para a Covid. Eu fui 
infectado pelo vírus no final de janeiro e sou asmático, 
portanto, grupo de risco. Por minha sorte encontrei 
médicos que me prescreveram o tratamento e em cinco 
dias estava melhor e em duas semanas curado.

Deixem a liberdade para os médicos reais que estão na frente 
de combate tratando as doenças, para que prescreveram e 
façam o melhor tratamento e não pseudo cientistas teóricos 
sem prática ou jornalistas que nem formação para isso tem.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce Salva vidas., Evita dinheiro com 
vacinas experimentais que enriquecem fabricantes e não 
olham reações adversas incluindo mortes .

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem a questão de saúde por conta de quem estudou 
e tem a propriedade pra cuidar de todos nós

Nao

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Diversas pessoas tratadas e curadas com remédios 
mencionados.

Deveriam promover amplo debate com TODOS médicos 
interessados.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor da autonomia do médico, afinal foi pra isso que 
estudaram e eles que estão na linha de frente obtendo 
experiência pra salvar vidas

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, minha família, e mais um monte de parentes...nos 
salvamos da covid, por fazer tratamento precoce. Não 
podem querer proibir. Isso é absurdo.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Graças ao tratamento imediato, meu cunhado não teve 
evolução no seu quadro clínico com a COVID. Os 
médicos não podem ser impedidos de receitar aos seus 
pacientes os remédios que julguem, em consonância 
com o paciente, ser necessários ao tratamento.

Graças ao tratamento imediato, meu cunhado não teve 
evolução no seu quadro clínico com a COVID. Os médicos não 
podem ser impedidos de receitar aos seus pacientes os 
remédios que julguem, em consonância com o paciente, ser 
necessários ao tratamento.

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É preciso haver tratamento preventivo contra a Covid19
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria que estivessem incluídos no documento os 
protocolos para tratamento de Covid-19 com drogas 
reposicionadas como antivírus (hidroxicloroquina, 
ivermectina, Anita, e outros fármacos), anti-
inflamatórios, anticoagulantes, diuréticos e outros 
medicamentos que têm sido usados no mundo para o 
tratamento da Covid-19 mesmo off lable. Ah evidências 
de sucesso dessas terapias e não podem ser esquecidas 
ou negadas aos pacientes e prescritas pelos médicos. Se 
apenas remédios com prescrição em bula fossem 
autorizados para prescrições, muitos dos tratamentos 
aplicados em cardiologia, por exemplo, muitos 
deixariam de estar disponíveis. Isso acontece em todas 
as áreas da medicina. Além disso, os antivírus citados 
são drogas conhecidas a décadas, seguras e baratas. Isto 
não é o caso dos novos medicamentos que estão 
lançados nesta pandemia. 

Sim. A questão está muito politizada e mesmo médicos têm 
sido censurados. Não deixem de ouvir relatos de todos.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Que o tratamento covid fosse repensado para que 
as pessoas que apresenta infectada covid.tenha direito 
de receber tratamento antiviral, anticoagulante 
imediato aos sintomas apresentados. 

Que os médicos pudessem seguir protocolos de acordo com a 
necessidade do paciente.  Haja vista que  este está sob sua 
responsabilidade.  E que tivesse menos politicagem e mais 
ação.  Mesmo porque criticam, racismo mais não apresentam 
e não foi descoberto nenhum medicamento direcionado a 
covid 19. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Esses medicamentos estão salvando vidas

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu filho e minha irmã usaram Ivermectina, zinco, vitamina 
D, corticóide e outros e foram curados da covid-19. Eu e 
outros parentes fizemos uso de Ivermectina, 
preventivamente, e não fomos infectados pelo vírus.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha filha foi curada com remédios que vocês dizem 
ser ineficazes.

Debate com mais médicos, contra e a favor 
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Alterar toda a proposta  observando o respeito que se 
deve ter ao profissional médico executar o que achar 
mais conveniente para cada paciente e cada momento 
de seu tratamento. Ou seja, vc respeito à prescrição 
médica.

Está se esquecendo de inúmeros trabalhos científicos que 
vão contra esta proposição a partir do momento que já 
comprovam ações positivas dos medicamentos indicados e 
utilizados de maneira e no tempo corretos.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Deveríamos valorizarmos mais a competência dos 
profissionais da saúde.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ach necessário tratar o paciente com Covid, em todas as 
fases da doença 

Caso eu venha a contrair Covid, quero receber tratamento 
com medicamentos, antivirais, corticoides, antibióticos,  
desde o início dis sintomas.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que o tratamento precoce fosse amplamente 
oferecido.

Prevenção com ações de oferta de suplementos e informação 
sobre imunidade

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce salva vidas. Não atrapalhem 
quem gostaria de usar.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, o tratamento precoce e fundamental  para salvar 
vidas. 

Tem que aprovar o tratamento  precoce.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Tenho uns 4 familiares que foram acometidos pela Covid 19, 
receberam a medicação  nos postos de saúde e foram 
curados, sem contar varios amigos que também o foram.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não foram consideradas as experiências dos médicos que 
administraram o tratamento precose com absoluto sucesso e 
salvando milhares de vidas.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Devido a covid e as consequências, estou com sérios 
problemas na visão, portanto sou a favor dos 
medicamentos , para o tratamento, pois os mesmos me 
salvaram.

Qual o motivo de não aprovarem as medicações, visto a 
mesmas salvarem vidas? Essa é a pergunta que não quer 
calar!!! Por favor ,salvem vidas!!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quem salvou vidas no início da pandemia? Antes dessas 
vacinas qual era o tratamento? Porquê tirar a autonomia dos 
médicos e insistir em atos experimentais.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento  deve ser definido pelo médico  e seu 
paciente, podendo o médico  assistente prescrever 
medicamento  de uso reposicionado, off label.

Tive  Covid em maio e fui tratada com medicamentos 
reposicionados, acompanhada por um médico responsável e 
não  precisei nem ir a um hospital. Considerando que sou 
portadora de diabetes, estou  acima do peso e tenho 
hipercolestemia familiar... minha saturação  nunca baixou ou 
Tive complicações. , Tanto eu quanto meu esposo, ambos do 
grupo de risco.
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Eu sou médica infectologista, formada em 1997, e com 
residência medica no Emilio Ribas SP. Estive na linha de 
frente tratando pacientes com COVID-19 durante a 
pandemia e cuidei de casos leves numa cidade de 
30.000 habitantes, do interior paulista, onde a 
letalidade é de 2%, sendo que em São José do Rio Preto 
é de 3,1% e no estado de São Paulo 3,3- 3,4%. Tratei 
pacientes com Hidroxicloroquina , Azitromicina, 
Ivermectina partir do 2-3 dia, e a partir do 4o dia usava 
apenas Azitromicina e Ivermectina. Inseria o corticoide a 
partir do 6o 7o dia , e se necessário o anticoagulante. 
Nossos resultados foram isso que está descrito acima, 
além da gratidão de todos eles. Não tive efeitos 
colaterais em nenhum paciente, pois acompanhei todos 
até o desfecho. Cuidei também de pacientes internados, 
e depois do advento do corticoide na fase 2 foi uma 
virada. Metilprednisolona funciona melhor que a 
dexametasona. Dava também a Ivermectina, que por 
sinal nunca resultou em hepatotoxicidade ou 
desenvolveu qualquer outro efeito colateral. Deixamos 
de intubar os pacientes na enfermaria. Esse protocolo 
apresentado é um absurdo! Acredito que não estão 
levando em consideração a experiência que muitos de 
nós tivemos durante a pandemia. Escrevi apenas pois 
me senti na obrigação de falar sobre minha experiência. 
Não sei se vão escutar ou me perseguir. Tenho medo de 
escrever isso aqui... mas meu dever como médica é 
maior!

Gostaria que pudessem abrir as mentes e escutar quem 
esteve no olho do furacão, colocando-se em risco, bem como 
seus familiares, mas que conseguiu sair disso com resultados 
maravilhosos. 
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e meus irmãos tivemos covid e fomos tratados com 
tratamento precoce. Tomamos todos os medicamentos 
listados nesta diretriz e estamos vivos, tratados em casa 
e sem nenhuma complicação, muito ao contrário do SUS 
que não nos deu o tratamento. No meu caso a UBS 
ligava todos os dias perguntando como eu me sentia, 
pois fiz no SUS os exames de PCR e, independente da 
resposta a única coisa que ouvia era: amanhã ligarei 
novamente. No 14° dia ouvi algo diferente, ou seja, a 
partir de amanhã não ligaremos mais, claro, óbvio, eu já 
estava curada e sem amparo do SUS. Nunca me 
ofereceram acompanhamento médico efetivo, nenhuma 
visita de médico ou enfermeiro, nada. Foi graças ao 
tratamento que eu e meus irmãos nos curamos. Sendo 
assim, sou totalmente contra esta diretriz., 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tem que ampliar a data da pesqyisa caso necessario Nao

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir a permissão de que os médicos prescrevam 
tratamento precoce aos seus pacientes de COVID-19.

O tratamento precoce com corticoides, antiinflamatórios, 
zinco tem salvado vidas!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Devemos atender as necessidades dos pacientes que 
tem a patologia e não apenas tratar da patologia como 
meros reprodutores de protocolos. É sermos eficazes e 
não apenas eficientes.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor da utilização de drogas reposicionadas para o 
tratamento do COVID.

22/11/2021 Paciente Muito ruim O médico que escolhi para consultar considero-o capaz 
suficiente para prescrever a medicação que eu preciso

Toda e qualquer proposta tem que ser lastreada em estudos 
científicos, nesta hora a política tem que ser deixada de lado, 
pois estamos tratando com a vida de pessoas. Como coibir os 
médicos de receitar um remédio que há muito tempo já vem 
salvando milhares de vidas sem contraindicações e efeitos 
colaterais?

22/11/2021 Paciente Ruim Tem q permitir médicos de usar cloroquina zinco,etc 
para tratamento precise,eu fui tratado com cloroquina e 
estou bem
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu acredito que o tratamento precoce tem que 
continuar.

22/11/2021 Paciente Muito boa Eu fiz uso de todas as medicações do kit covid  e mesmo 
sendo cardiopata , meu filho de 21 anos se recusou a 
usar o kit covid e faleceu no hospital   por covid

Acho sensato que deixem a medicina decidir, pois  a 
prescrição médica é  soberana e temos que respeitar 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A decisão sobre tratamento a ser adotado qdo não há 
podologia específica de nenhum fármaco é decisão 
exclusiva ética moral e sigilosa médico-paciente. A 
pesquisa quer coonestar a invasão do consultório.

Todo tratamento é bem-vindo. P q só agora vcs querem fazer 
este espúrio e inconstitucional controle. Acaso vão adotar 
para o câncer?!

22/11/2021 Paciente Muito ruim "1. Eu E MINHA FAMILIA FIZMOS USO DO TRATAMENTO 
PRECOCE COM uso de hidroxicloroquina em associação à 
azitromicina para o tratamento da covid-19 e não precisamos 
de internação., , 2. Acho que deveriam estudar melhor os 
países da África que fazem uso dessa medicação no combate 
à malária e tem apresentado baixo índice de mortalidade por 
covid19  se comparado aos outros continentes., 3. Tenho 
pessoa na família que faz uso da hidroxicloroquina há anos 
para o tratamento do lúpus e seque contraiu o covid., 4. Nos 
anos 70/80 aqui na região norte a hidroxicloroquina era 
distribuída ao ""montes"" para os ribeirinhos tratarem a 
malária e não se houve falar em morte pelo uso da mesma., 
Enfim, não há razões para não recomendação do uso dos 
medicamentos mencionados acima. , Sugiro que 
recomendem o uso de vitamina D."

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É importante permitir o tratamento precoce. Já temos 
vários estudos comprovando essa eficácia.  Ivermectina, 
hidroxicloroquina, etc. 

Afinal, vocês querem salvar vidas ou não?

22/11/2021 Paciente Muito ruim As pessoas que elaboraram a proposta deveriam responder 
judicialmente.

22/11/2021 Paciente Muito ruim O Medico tem total liberdade para tratar o paciente. O Medico tem total liberdade para tratar o paciente.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce, JÁ 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Da mesma forma que vacinas experimentais e NÃO 
OBRIGATÓRIAS são validas o mesmo se Aplica a 
medicações. Não se pode impedir que as pessoas 
busquem outros meios de se tratar para qqr doença. 

Sinto falta do comprimento da Bioética Principialista no 
tocante ao Covid assim como ela o foi no HIV

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tirar tudo Nao

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todo o médico deve ter liberdade para tratar seus 
pacientes,com total autonomia e recursos que tiver em 
mãos

Todo o médico tem direito a 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vocês precisam salvar vidas , não matar por falta de 
cuidado

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Proposta boa seria dar autonomia para que o MÉDICO e 
Paciente possam ter o correto relacionamento 

Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O ser humano foi criado por Deus com livre arbítrio, que 
deve ser respeitado acima de qualquer coisa. Deus não viola 
o livre arbítrio que nos concedeu. O que é  o homem que se 
acha no direito de violar?
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. É uma temeridade este tipo de ação tomada. Eu tive COVID 19 no mês de maio de 2020. Meu tratamento 
junto à médico que, mesmo ainda não ter tratamento 
adequado conforme indicações do Ministério da Saúde, 
indicou os remédios tanto contestados por quem não quer a 
cura das pessoas. Ivermectina, Hidroxicloroquina, Vitamina D, 
Zinco e vitamina D. Fiquei em tratamento apenas 14 dias e a 
cura veio sem sequelas. Hoje tenho anticorpos e mesmo 
assim tomei 2 toses de vacina. Não vou tomar mais nada 
indicado por vocês, secretarias de saúde, ou qualquer outra 
entidade. Estou curado e com anticorpos ativos, ou seja, não 
tenho mais que me preocupar com esta maldita doença. 
Tenho 62 anos e já passei por muitas outras doenças sem 
esta esteria causada politicamente contra o povo. Basta ver 
quantas pessoas faleceram por outras doenças durante este 
período e foram deixadas ao léu em favor da COVID. É um 
crime que todos que são contra ao traramento precoce vão 
levar para o resto da vida. Negar este atendimento e flertar e 
causar a morte. Sim... o remédio que a Pfizer diz ter feito 
agora contra o COVID tem como base a Hidroxicloroquina. 
Agora sim... vão ganhar muito mais vendendo um remédio 
que era bararo por um preço bem acima. Uma vergonha tudo 
isso. Vocês, impedindo o médico de tomar sua decisão junto 
ao paciente se tornam assassinos se este paciente vier a 
óbito. Por isso sou extremamente contra esta atitude. Queira 
que nenhum de vocês tenha que passar esta situação de ter 
impedida a ação de um médico para salvar a sua vida. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim COVID 19 tem tratamento e é através da Ivermectina, 
vitamina D, anticoagulante, corticoide, entre outros!

COVID 19 tem tratamento e é através da Ivermectina, 
vitamina D, anticoagulante, corticoide, entre outros!

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Que mantenham o atual Protocolo Preventivo e Precoce 
que estão administrando devido aos excelentes 
resultados.

Que mantenham o atual Protocolo Preventivo e Precoce que 
estão administrando devido aos excelentes resultados.

22/11/2021 Paciente Muito boa Uma opção é perguntar se já teve Covid, caso sim, como 
tratou e outra pergunta é se alguém da família já teve e como 
tratou.
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Sou a favor do tratamento. , A decisão fica entre médico 
e paciente 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sem necessidade. Não.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Tive covid e fiz tratamento precoce e as medicações 
me salvaram. Foi em maio passado, e não tinha tomado 
vacina 

É criminoso impedir médicos de exercerem a sua profissão. A 
não ser que a intenção seja o exterminio da população 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos tem que ter liberdade para cuidar de seus 
pacientes com as medicações que acharem importantes 
e necessárias!, O tratamento precoce é um enorme 
aliado para que a doença não evolua!, Sou totalmente à 
favor do tratamento precoce e da liberdade dos médicos 
!!!, Tem que haver respeito pelo paciente!!!

Outro aspecto que está bem transparente é a guerra política 
contra o tratamento precoce!!!, Vergonha!!!

22/11/2021 Paciente Muito ruim O paciente deve ser tratado desde o início de forma a 
estimular o sistema imunológico e, o antes possível para 
reduzir coágulos e controlar a inflamação.

Centenas de médicos tratam os pacientes se COVID desde os 
primeiros sinais da doença e a experiência deles deveria ser 
levada em consideração.
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim NÃO. Não.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Não Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta da CONITEC é péssima porque retira do 
doente a possibilidade de tratar, desde o início, a covid-
19 com remédios baratos e que comprovadamente têm 
efeito benéfico=melhoram o estado do paciente 
[diminuem a infecção e evitam o agravamento da 
doença, é o mesmo efeito que o laboratório MERCK vem 
anunciando de seu novo remédio]., , Assim, sou 
totalmente favorável ao uso de medicamentos 
conhecidos [=são remédios antigos e conhecidos] logo 
no início dos sintomas da covid-19: ninguém diz para 
uma pessoa com câncer que não existe droga para 
tratar a doença no início, o tratamento começa 
imediatamente! Assim também deve ser com a covid-19: 
ser tratada desde o início dos sintomas., , Assim, não se 
justifica a CONITEC propor que a covid-19 não seja 
tratada desde o começo com remédios de baixo 
custo=baratos, conhecidos e com comprovação de bons 
resultados nos pacientes que são medicados desde o 
início da doença.

Sim, gostaria, 1) No cenário mundial atual acontece o avanço 
da covid-19 [4ª onda?], a despeito da vacinação ser alta, 
inclusive entre pessoas com vacinação completa: vejam os 
exemplos de Israel [país que mais aplica vacina e em maior 
velocidade, e com 2 vacinas próprias em estudos avançados], 
Europa [Alemanha em especial por ser modelo de gestão 
pública e está transferindo pacientes para outros países]. 
Essa situação faz constatar que vacina, por si só, não 
consegue conter a propagação do vírus e nem o agravamento 
da doença, se não for acompanhada de tratamento imediato 
da doença, bem como da adoção de protocolos de higiene, 
como feito no início da pandemia., , 2) Estranho é o 
descompasso das notícias sobre vacinação. Há poucos meses, 
a ideia repassada à população, com uma certeza inabalável, é 
de que a imunização completa se daria com APENAS 2 
doses/1 dose [Janssen]. Hoje, somos surpreendidos com 
aplicação de doses de reforço, inclusive com esse reforço 
tendo seu espaço temporal reduzido de 6 meses para 5 
meses... Como fica a cabeça do cidadão, quando os 
protocolos vacinais dos órgãos oficiais se transmutam no 
tempo e colidem com o anteriormente anunciado?, , 3) 
Preocupa a carência de informação pública e clara:, a) os 
fabricantes de vacinas contraindicam a vacinação em alguma 
parcela da população [por exemplo, pessoas que têm 
determinada doença - é sabido que vacina de gripe não pode 
ser aplicada em quem tem alergia a ovo]?, b) por que os 
órgãos oficiais e meios de comunicação não tornam públicas 
informações relevantes sobre efeitos vacinais para a 
população tratar esse efeito e também ser reportada 
informação ao fabricante da vacina [exemplo: mês passado, 
Ministério da Saúde de Israel pediu às pessoas jovens 
vacinadas que evitassem exercício físico por 1 semana, 
devido a casos de inflamação no coração=miocardite]?, , 4) 
Por tudo isso, reitero o apoio ao tratamento da covid-19 
desde o início da doença [não só de covid-19, mas de toda e 
qualquer doença!], com uso de medicamentos já bastante 
conhecidos, de baixo custo, de efeito comprovado.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Meu filho pegou covid e fez o tratamento precoce com 
ivermectina, vitamina d, hidroxicloroquina e todos os outros 
inclusive para trombose pulmonar e lingatica, o que foi 
fundamental para sua recuperação. Ficou muito mal mas a 
cada intervenção  com os medicamentos do tratamento, foi 
recuperando a saúde. Hoje está pleno de saúde. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim O que essa turma tem na cabeça, além de ser oca? se 
não fossem os tratamentos alternativos, uma grande 
parte da população não estaria mais viva. Uma pessoa 
querida morreu agonizando após receber as doses da 
vacina e só foi ao hospital para ser intubada. Precisa ter 
a vacina, precisa ter tratamentos alternativos. 

NÃO A ESSA PROPOSTA HORRENDA, SEM SENTINDO, QUE 
MATA AS PESSOAS..., , SIM A TODOS OS MEDICAMENTOS 
ALTERNATIVOS, A TODAS AS ALTERNATIVAS PARA SALVAR 
VIDAS!!, , 

22/11/2021 Paciente Muito ruim As diretrizes deveriam prezar pelas bioética e pelas 
evidências científicas.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não deveria nem haver este tipo de discussão! Quem mata as pessoas de Covid são os médicos que 
negligenciam os tratamentos precoces! Esses deveriam ser 
punidos! 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Ruim Falo por minha experiência própria.  Eu tive COVID em março 
deste ano mas tomava Hidroxicloroquina por causa da 
artrose e já tomava Ivermectina por recomendação médica 
por ser obrigada a comer fora e nem sempre vc sabe como é 
feita a manipulação de alimentos fora de sua casa., Mas o 
fato de usar estes medicamentos fez com que minhas 
respostas imunológicas ao vírus fossem mais efetivas, 
considerando que tenho 71 anos, sou hipertensa e com 
controle de câncer ginecológico. Me recuperei sem grandes 
problemas (não tive febre, só muito cansaço, e falta de olfato 
durante 3 dias) em um mês. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ainda que não houvesse - mas há - evidências 
suficientes para recomendar tratamento ambulatorial 
para COVID-19, o simples fato de não poder descartar 
benefício e os medicamentos serem seguros deveria ser 
suficiente para motivar pelo menos uma sugestão de 
uso. Recomendar ou sugerir não tratar é uma 
alternativa hedionda.

Sim. Vamos repetir para ênfase: Ainda que não houvesse - 
mas há - evidências suficientes para recomendar tratamento 
ambulatorial para COVID-19, o simples fato de não poder 
descartar benefício e os medicamentos serem seguros 
deveria ser suficiente para motivar pelo menos uma sugestão 
de uso. Recomendar ou sugerir não tratar é uma alternativa 
hedionda.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos tem que ter autonomia para tratar seus 
pacientes.

Absurdo penalizar quem está tratando e obtendo êxito em 
salvar vidas!!!!!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Péssima a proposta, sou contra excluir a autonomia dos 
médicos. Ele e o paciente devem utilizar a medicação 
que for necessária. Hidroxicloroquina, Ivermectina, 
etc..., Não existe nenhuma possibilidade de uma 
instituição impedir a utilização de medicamentos.

Não, não concordo com a proibição do uso de nenhum 
medicamentos para tratamento da Covid

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim o tratamento deve ser feito pelo medico em conjunto 
cimno paciente, cada caso é unico

nada de politica, nada de jornalista palpiteiro, a vida humana 
em primeiro lugar sempre!

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Todos os médicos capacitados e habilitados através do 
CRM no Brasil devem ser livres para indicar quaisquer 
diretrizes de tratamento (inclusive precoce e preventivo) 
que melhor entenderem necessárias para o cuidado de 
seus pacientes, considerando quaisquer medicamentos 
já existentes e autorizados no Brasil e para quaisquer 
moléstias. , Os médicos devem ser livres conforme o 
acima descrito.

Todos os médicos capacitados e habilitados através do CRM 
no Brasil devem ser livres para indicar quaisquer diretrizes de 
tratamento (inclusive precoce e preventivo) que melhor 
entenderem necessárias para o cuidado de seus pacientes, 
considerando quaisquer medicamentos já existentes e 
autorizados no Brasil e para quaisquer moléstias. , Os 
médicos devem ser livres conforme o acima descrito.
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22/11/2021 Paciente Muito ruim covid deve ser tratado com remedios que ja mostraram bom 
resultado

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não há nada de correto ou bom no texto! "Gostaria que deixassem os médicos em paz para exercerem 
seu ofício, sem ter imbecis políticos achando que sabem algo 
de medicina. Quem receita medicamentos e tratamentos são 
os médicos e são eles que sabem o que fazer a respeito da 
saúde, não um bando de engravatados corruptos!, Não faz 
sentido nos submeterem a uma ""vacina"" experimental e 
perigosa quando há o Tratamento Precoce que é 
comprovadamente eficaz para salvar os doentes!"

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que seja permitido aos médicos o uso de todos os 
medicamentos repisicionados. E que sejam 
DIVULGADOS e discutidos LIVREMENTE as centenas de 
estudos em apoio ao tratamento precoce con 
HIDROXICLOROQUINA e IVERMECTINA e outros. Que 
vença a verdadeira ciência!

Chega das instituições médicas vendidas e a mídia mentirem 
para a população! Viva os verdadeiros médicos e cientistas 
que têm arriscado TUDO pela nossa saúde.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fiz tratamento precoce para covid e foi bem sucedido 
e também todos quem eu conheço que também o 
fizeram foram bem sucedidos.

Mantenham recomendação para tratamento precoce, pois 
somos testemunhas e evidência de que é o melhor a ser 
feito. Os médicos tem que ter a garantia de autonomia junto 
com o paciente para dar a melhor condição de combate a 
doença e não deixar ao paciente a própria sorte.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim         Minha irmã teve teste positivo de covid juntamente 
com seu marido enfermeiro. Seguindo recomendações 
de médicos, e com base nos noticiários sobre cidades 
inteiras que tiveram queda significativa no índice de 
mortalidade através do tratamento precoce com 
ivermectina, imediatamente fizeram uso do 
medicamento citado. Após cinco dias de tratamento 
precoce tiveram o teste negativado., 

         Não entendi por que no Brasil, assim como no exterior, 
tantas autoridades responsáveis pela saúde pública não 
recomendaram o tratamento precoce.,         O Conselho 
Federal de Medicina que é a autoridade máxima em assuntos 
de medicina no Brasil, sem comprovação científica, pois não 
houve tempo para tal, recomendou o uso de ivermectina no 
tratamento precoce, fundamentado nos resultados colhidos 
no dia a dia do trabalho médico perante seus pacientes.,         
Conheço médicos e outros profissionais de saúde que tomam 
semanalmente a ivermectina como prevenção, e não 
contraíram a covid, mesmo em contato direto e diário com 
tantos pacientes acometidos pela enfermidade.,         Não 
vejo coerência na proibição do uso da ivermectina, assim 
como de outros medicamentos receitados por médicos que, 
na sua experiência diária, conhecem as evidências da eficácia 
de cada remédio no tratamento da covid., 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O Brasil se destacou em relação à  outros países devido 
ao uso de anti virais e outros medicamentos que 
médicos experientes usaram, como a ivermectina,  
azitromicia, e logicamente a vitamina D que melhora 
nosso sistema imunológico. A utilização destes e outros 
medicamentos é  essencial para o tratamento da covid. 
A liberação destes medicamentos junto ao SUS é  
fundamental para salvarmos vidas.

Não 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Anticoagulante, antiinflamatório e corticóides são de 
extrema importância no tratamento do paciente 
COVID19, ivermectina tbm em seu estágio inicial junto 
de hidroxicloroquina

Esse relatório acaba com qualquer tipo de tratamento 
ambulatorial ou clínico de pacientes COVID19

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não gostei das propostas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu  sou totalmente a favor dos médicos indicarem 
ivermectina, vitamina D, aspirina, zinco, corticoide, 
anticoagulante, entre outros.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os médicos e os pacientes têm o direito de escolher o 
tratamento que julguem melhor

Temos que manter nossas liberdades

22/11/2021 Paciente Ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim , , Eu alteraria todo o texto, recomendando o uso 
debidamente orientado de todas as substâncias  ali 
mencionadas., Fui testemunha de inúmeras  curas da 
Covid 19 com o tratamento precoce, preconizado por 
milhares de médicos  no mundo todo e considero justo 
dar essa oportunidade a todos. Por outro lado, 
acompanhei diversos óbitos  de familiares e amigos 
(incluindo médicos), que aguardaram em casa os 
sintomas se acentuarem, para só então procurarem 
orientação médica ou recursos hospitalares 
(obviamente, em vão)., A lógica e o profissionalismo, 
isentos de ideologia, recomendam fortemente tratar 
precocemente, evitando agravamento, internações e 
mortes.

O elevado número  de tratamentos precoces bem sucedidos,  
devidamente documentados por médicos de renome, em 
veículos científicos idôneos,  em vários países do mundo , 
constitui o mais forte argumento para tornar o protocolo 
oficialmente acessível a todos.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Nao

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce salva vidas. O tratamento precoce salvou meus parentes.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os tratamentos de ivermectina, hidroxicloroquina..... 
são tratamento que salvam vidas. São medicamentos 
aprovados pela FDA, ANVISA..... com aplicação a 
condições fisiológicas. Também existe estudos de 
reposicionamento de fármacos e trabalhos científico 
que apoian sua aplicação para tratamentos contra o 
cov19. 

Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Seria muito bom fazer com que as pessoas optassem por 
que acham melhor

Quem tem que passar por isso, vai passar

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Burrice e má-fé proibir o que resolve o problema.

22/11/2021 Paciente Muito ruim SIM, tratamento no inicio da doença SIM, qualquer doença independente de COVID 19., O 
tratamento inicial, evitará mortes em massa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Obviamente todos os médicos devem poder indicar 
tratamento precoce. Principalmente profilaxia através 
da melhora da imunidade 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Querem matar a população pois quem tem dinheiro fica 
no particular!!!!

22/11/2021 Paciente Muito ruim NÃO SOU MÉDICO. QUEM DEVE OPNIAR NO SENTIDO 
DE ALTERAR OU INCLUIR INFORMAÇÃO AO TEXTO SÃO 
Todos os médicos e demais profissionais da saúde que 
estiveram no Front de tratamento de pacientes que 
testaram positivo para o COVID-19. Eles sim, deveriam 
participar deste programa e deveriam ficar isentos de 
retaliações e/ou perseguições por manifestarem as sua 
opiniões e experiências profissionais., 

A retirada da autonomia dos médicos com recomendações 
fortes (soam como ameaças, retaliações que parecem uma 
ditadura científica). Não me parece razoável colocar a ciência 
e os médicos neste papel de protagonismo ZERO e na mesma 
esteira colocar a população no cárcere dos fabricantes de 
vacinas. Vale ressaltar que o tratamento imediato que salvou 
milhares de vidas, também salvou a minha e de meus 
familiares. Marginalizar o tratamento imediato é assinar um 
cheque em branco com as vidas dos pacientes salvos pelos 
tratamentos ambulatoriais. Se este conselho pretende fazer 
isto, que faça com as próprias vidas. As pessoas devem ter 
acesso ao tratamento ambulatorial e os médicos devem ser 
livres nas indicações do tratamento que melhor parecer, não 
sendo isento das consequências advindas de suas indicações.  
, Estão colocando nossas vidas nas mãos dos grandes 
laboratórios que lucram bilhões de dólares com fármacos 
caros que não curam sem efeitos colaterais e com vacinas em 
estágio experimental., Se os médicos não são ouvidos, a 
audiência pública proposta só serve para validar o extermínio 
que está por vir! , Dizem que um cão faminto se alimenta até 
da própria matilha, até que fique velho, sozinho e vire a 
presa de qualquer animal inferior na cadeia alimentar.  

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid, fui tratada com corticóide e anticoagulante, 
foi  o que fez eu melhorar. Absurdo este texto de vocês. 
Foi elaborado por médico ou por políticos?

Deixe que a experiência de cada médico decida o que fazer. 
Qual tratamento vocês indicam? Nenhum?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim No meu entendimento todos os tratamentos preventivos 
possíveis devem ser utilizados para evitar o agravamento do 
estado do paciente contaminado com a Covid-19. Inclusive 
pelo SUS.

22/11/2021 Paciente Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos trabalhar

22/11/2021 Paciente Muito ruim Manter liberada a medicação  fornecida pelo sus para 
tratamento ja aplicado  e que salvaram muitas vidas do 
COVID. O que a Conitec pretende proibir o uso para o 
povo todo morrer?

Essas medicação salvou e curou vários familiares e amigos 
meus e é um desejo do povo manter liberado este 
tratamento para continuar  garantindo a vida das pessoas  
em uma fase inicial da doença, evitando que evolua para 
maior gravidade  e consequentemente a  morte. 

22/11/2021 Paciente Muito boa Fiz o uso com os medicamentos do tratamento precoce, fiz 
prevenção, assim como toda minha família. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim A decisão sobre o tratamento deve ser decisida entre médico 
e paciente. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Sou a favor do tratamento precoce de qualquer doença, 
o médico e o paciente devem ter a liberdade de escolha.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Informo que sou a favor do tratamento preventivo e 
tratamento precoce adotado pelos médicos do Brasil, 
que são os únicos que eu confio, mesmo porque esse 
tratamento salvou inúmeras pessoas no país, 
comprovadamente! Eu, minha família inteira e meus 
amigos fizemos o preventivo e ninguém pegou o vírus.

Já relatei o que eu queria. Só acrescento que nosso 
Presidente sempre teve razão e se tivesse podido usar no 
povo, o que queria, todo  o dinheiro e milhares de VIDAS 
teriam sido salvas 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A ivermectina,  por exemplo,  é muito eficaz para tratar 
doentes de covid. 
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Nao

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu sigo a prevenção e cuidados dos médicos aqui 
presentes.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Os médicos e pacientes é que devem definir o 
tratamento de doenças.

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Fui curada com ivermectina, azitromicina e estou livre 
do COVID.

NDN

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quem escolhe tratamento e medicação perante um 
problema de saúde é o profissional de medicina e seu 
paciente. 

"Quanto mais uma doença é tratada nos seus primeiros 
sinais, mais probabilidade de sucesso terá. Quem deve saber 
o que fazer e como fazer é o médico. Para isto estudou, se 
formou e está no ""front"" dos problemas a serem 
enfrentados. "

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Defendo a liberdade de prescrição do médico, no caso 
específico,  a prescrição de Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, Corticoide, Vit D, Azitromicina no 
Tratamento de Covid-19, mantendo assim a autonomia 
do médico 

A Uto o.ia de prescrição do médico é condição fundamental 
ao exercício da medicina. 
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Salvaram muitas vidas com o tratamento precoce. Com 
o uso desses medicamentos e suplementos

Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva vidas

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos utilizados nas fases precoce, inicial e 
inflamatória, SALVAM VIDAS!!!!!, Sou paciente e 
profissional de saúde. Tive covid, tratei e estou VIVA. 
Graças a isso!, 

SALVEM VIDAS! , SALVEM VIDAS! , SALVEM VIDAS!!! , NÃO 
TIREM DAS PESSOAS O DIREITO DE TRATAR E VIVER!!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos os pacientes devem receber tratamento na face 
viral , inflamatória da covid 19, para evitar o 
agravamento da doença e serem curados. Todas as vidas 
importantes!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O texto por completo deve ser descartado. Não há 
competência maior para tratamentos, quaisquer que 
sejam, antigos ou novos, do que a prática médica.

A população está cansada desta política do governo interferir 
em todos os âmbitos de nossas vidas, travestidas de boas 
ações., Enfrentamos diversas doenças na nossa história sem a 
necessidade de interferências, esta é apenas mais uma, e tal 
interferência tem custado muito caro .

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Muito ruim o direito de médico e paciente decidirem com liberdade 
formas de tratamento,

fato, eu meu marido e meu filho passamos ilesos seguindo 
orientação na qual confiamos e apoiamos ,o tratamento 
imediato foi eficaz e não nos trouxe nenhum efeito colateral 
mesmo que leve, NENHUM e contra fatos não há argumento, 
a orientação do posto de saude local para o meu filho de 19 
anos , saudável, foi vá para casa com uma cartela de 
paracetamol, se Tiver falta de ar vá ao hospital, quando um 
jovem nessas condições chegar a sentir falta de ar com 
certeza já estará morto. AÍ VOU RECLAMAR PARA QUEM ?? 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim E inadmissível que não façam o tratamento da COVID 19. 
Essa conduta de não fazer absolutamente nada e imoral.

22/11/2021 Paciente Boa Eu tomei todos os remédios profilático, até porque sou 
diabético, hipertenso e diabético

 Nao

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família usamos os medicamentos contra 
covid.

Vamos unir forças e utilizar o que está dando eficiência. Se 
tratado tarde, é que fica difícil pra qualquer tipo de 
tratamento agir/ tratar

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A escolha de se medicar ou não,  de se vacinar ou não, 
sempre foi do indivíduo. Médicos devem ter total 
liberdade para exercer sua profissão e prescrever 
tratamentos.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Passei pelas fases desta moléstia assintomåtico. Fiz uso 
da ivermectina e vitamina D., Estes medicamentos e 
hidroxicloroquina e azitromissina estão sendo 
recomendados em vários países  e não posso acreditar 
que vcs sejem contra., Estes medicamentos são usados à 
anos e não fazem mal algum. , Meu sentimento a este 
respeito é que fazendo um preâmbulo para engenharia,  
seria como a partir de agora vamos negar a influência da 
força da gravidade nos cálculos estruturais. , 

Estou realmente triste com a conclusão deste estudo 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Punir médicos que querem salvar vidas sendo que há 
inúmeras pessoas salvas pelo Tratamento Precoce, é 
criminoso. Onde está a autonomia médica. A Conitec 
quer mais mortes?

Tratamento precoce salva vidas!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento para Covid deve incluir drogas 
reposicionadas, como Ivermectina, Azitromicina, 
anticoagulantes, corticoides e Hidroxicloroquina, por 
exemplo. São drogas que salvam vidas, quando usadas 
da maneira correta! 

Precisamos iniciar o tratamento o mais rápido possível, assim 
que houver suspeita diagnóstica de Covid! Isso salva vidas!!!
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Realizei tratamento do COVID com acompanhamento médico 
adequado juntamente com minha esposa e sobrevivemos. 
Vimos o grande esforço e dedicação dos médicos, técnicos de 
enfermagem e fisioterapeutas como verdadeiros heróis 
menus trabalho conjunto importantíssimo integrado ao 
tratamento adequado. Sinto que no serviço público as 
pessoas tenham sido encaminhadas para casa apenas para 
morrer. Perdi pessoa com apenas prescrição de dipirona não 
UPA e voltando várias vezes com falta de ar e nem 
tomografia teve acesso. Tenho visto, e conheço,médicos se 
dedicando exaustivamente a estudar sobre essa dianteira 
bem como tratar diariamente pessoas e mais pessoas com 
êxito, em sua maciça maioria, quando adorando tratamento 
(vitaminas, ivermectina, corticoide, etc) no tempo certo e de 
forma individualizada (cada pessoa e fase uma abordagem 
ajustada). Espero que haja uma reconsideração quanto a 
tudo isso, pelo bem das pessoas, em especial aqueles que 
não podem pagar um plano de saúde ou um médico e que 
dependem do serviço público de saúde 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento é necessário 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive que Covid, tenho vulnerabilidades para a forma 
grave da doença, e tão logo tive os primeiros sintomas, 
que caminhavam rápido para a gravidade, tratei com 
Ivermectina e em  2 DIAS já me sentia melhor, estando 
recuperada em 7 dias. , 

Esta politica genocida de retirar medicamento 
reposicionados seguros e baratos é uma vergonha. Isto não 
parece coisa de profissionais de saúde. Médicos devem 
honrar o juramento, primar pela melhora do paciente usando 
todas as alternativas possíveis! TOMEM VERGONHA! 
Ivermectina e Hidroxicloroquina são tratamentos realmente 
eficazes contra a Covid. Chega de matar as pessoas por 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito boa Vamos salvar vidas! Vamos salvar vidas!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular São efetivos os efeitos das medicações para o 
tratamento ambulatorial da COVID 19, sendo assim 
necessária a aprovação do uso de tais medicações. A 
base da medicina é a profilaxia, uso responsável das 
medicações e tratamentos adequados. Por que impedir 
o uso destas medicações??? Isso é genocídio consciente 
e falta de compromisso com a vida.
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22/11/2021 Paciente Muito ruim O médico deve ser livre para escolher o tratamento 
junto com seu paciente

22/11/2021 Paciente Boa Eu sou a favor do tratamento imediato nos primeiros 
sitomas covd19., Eu positivei pra covid19 e nos 
primeiros dias que iniciei o tratamento e logo melhorei 
sem precisar ir ao hospital.

22/11/2021 Paciente Boa Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O texto é ruim pois se torna uma ditadura médica ao 
proibir a liberdade dos médicos em receitar aquilo que 
eles acham melhor para ao paciente. Tirar do médico a 
prerrogativa e dá-la a indústria farmacêutica é no 
mínimo sem noção. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou médico. Tratei mais de 80 casos. Em todos que 
iniciei na primeira semana, nenhum foi hospitalizado.

É um absurdo,  após 40 anos de exercício da medicina,  eu 
ver essa guerra absurda contra o que aprendi desde o 
primeiro dia de faculdade,  que toda doença deve ser tratada 
o mais precocemente possível. E o pior, é ver colegas se 
fazendo de bico, frente às centenas de trabalhos já 
apresentados,  mostrando que tratada em fase inicial,  a 
maioria dos pacientes evolui bem. Isso é um desserviço à 
população. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Somente quero que é melhor para Ser Humano Que não tirwm nossa liberdade de expressão.

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Usei ivermectina

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tanto a Cloroquina quanto a Ivermectina já salvaram milhões 
de pessoas no mundo todo, assim como são remédios 
utilizados no Brasil, entre outros países, há mais de 70 anos, 
com eficácia mais do que comprovada. Até a OMS já a 
indicou.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O paciente com COVID 19 deve ser acolhido 
precocemente e medicado o quanto antes. Com 
antibióticos,corticoides e anti coagulante.

Toda minha família contraiu Covid e foram tratados 
precocemente com todas as medicações q somos proibidos 
de mencionar. Menos eu pq faço tratamento preventivo com 
o maior êxito. E não fiquei trancada em casa. :)
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Simplesmente absurdo tolher o médico dessa maneira.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Favorável a todo tratamento em todas as fases da 
doença. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento com medicamentos para o covid 19 Eu e minha  esposa fizemos  o tratamento precoce e 
funcionou 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Evidências fortes sugerem que o tratamento precoce 
com Ivermectina,  hidroxicloroquina,  zinco e vit d 
salvam vidas contra o covid 19

Outros medicamentos são eficazes no tratamento em fases 
distintas da contaminação do coronavirus e devem ser 
empregados,  na falta de tratamento específico. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Nós médicos diante de qualquer paciente seja Covid ou 
outra doença temos capacidade de decidir o melhor 
para determinado paciente, Existem inúmeros trabalhos 
científicos comprovando a eficácia dos tratamentos que 
não estão sendo recomendados

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Prescrição de  medicamentos são atribuições medias Só o Conselho de classe da diretrizes para prescrições 
médicas.
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Não tenho competência técnica para alterar o texto, 
porém achei muito ruim o resultado. 

"Acho criminosa a proposta, o intuito me pareceu ser apenas 
na ""economia financeira"", busca  evitar os gastos com 
medicamentos, deixando que a doença evolua para 
internação. Um absurdo! Pacientes internados custam ainda 
mais, além de sobrecarregar o sistema de saúde. O foco do 
tratamento deveria ser no ambulatório com 
acompanhamento fraquente do paciente. , Eu fui tratada no 
ambulatório e conforme a doença foi evoluindo o médico me 
passou remédios que evitaram o  agravamento do meu 
quadro, melhorei em 15 dias de tratamento. Essa relação 
médico paciente jamais pode ser desconsiderada. Certos 
medicamentos não fazem mal a saúde são administrados 
com segurança no tratamento de outras doenças há décadas 
e devem sim ser usados também no caso da COVID 19. O 
fator emocional é fortíssimo nessa doença, a ausência de 
tratamento leva ao medo, ao agravamento da doença. Eu, 
me sinto fraca, nervosa, tonta, com dores musculares, 
fraqueza até hoje, fui e estou sendo acompanhada até hoje, 
tive COVID 19 em março/2021."

22/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de informar que fiz utilização da Ivermectina na 
dose recomendada pelo meu médico conforme meu 
peso (120 Kg) 24 mg a cada 15 dias e quando tive Covid-
19, já nos primeiros dias fiz utilização de uma dose 
destas (24mg) por dia, durante 5 dias. Tive a Covid-19 
junto com um colega de sala e trabalho e ele não fez uso 
da Ivermectina e apesar de ser mais novo, com hábitos 
mais saudáveis (esportes) do que eu, teve um quadro 
muito mais grave que o meu. Também fiz uso da 
HidroxiCloroquina, também em dose e posologia 
adequada para meu peso e senti melhora diária através 
da utilização concomitante com outros medicamentos 
anti-inflamatórios e de corticóides. Não tive nenhuma 
reação a estes medicamentos e atualmente, 7 meses 
após ter me infectado pelo Covid-19, meu exame para 
reagente a SARS-Cov2 deu 54% de proteção. O 
tratamento utilizado não só impediu uma evolução da 
doença (sou hipertenso e com obesidade moderada), 
como não apresentou nenhuma reação adversa para 
mim.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce com a Ivermectina, e todos os 
outros remédios me salvaram do covid!! Não podem 
impedir que pessoas usem esses remédios para não 
morrerem isso é crime contra a humanidade!! ??

Vamos ajudar os médicos nessa batalha para usarem o 
tratamento precoce que já foi comprovado cientificamente 
que funciona muito bem!! 

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precose salva vidas., Salvou a minha., Desejo punição para a pessoa que está desejando punir 
quem salvou vidas., Desejo também a ele Deus em sua vida.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Sim, porque o tema de tratamento da Covid 19 não foi 
abordada?, Fase viral, fase inflamatória., 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não não Não

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Liberdade aos médicos de exercerem sua profissão 
,sem perseguição ,pois nunca vi algo tão absurdo 
quanto este relatório do e irresponsável deste  Comitê , 
Conitec. Será que teremos outro holocausto como na 
Segunda Guerra Mundial ? E pior ,agora fazendo da 
humanidade de cobaia para um produto que foi 
aprovado ""como experimental""."

"Qual o motivo de políticos , jornalista e leigos dando 
opiniões nesta pandemia . Deixem os médicos salvar  vidas. 
Perdi uma sobrinha de, 60 anos que nos primeiros dias foi 
atendida e liberada pra casa com "" tome dipirona e volte 
quando sentir falta de ar ""."

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Nao Esses medicamentos são de necessidade estrema para a cura 
de pessoas que tem familiar ou que estão  contaminados 
pelo covid 19. Passei por essa situação esse ano e nessa 
época que estamos vivendo não tem como ficar sem os 
medicamentos que dá esperança de recuperação.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Precisamos dessas medicação para salvar vidas! 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A plena liberdade dos médicos receitarem os 
medicamentos reposicionados. Existe tratamento, sim!

Um absurdo esse relatório! Que tipo de profissionais 
recomendam NÃO TRATAR uma enfermidade? 

22/11/2021 Paciente Boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim CONFORME CORROBORADO PELO CONSELHO FEDERAL 
DE MEDICINA, CABE AO MÉDICO A AUTONOMIA DE 
MINISTRAR QUALQUER REMÉDIO QUE ACHAR 
NECESSÁRIO DURANTE A DOENÇA COVID-19, SENDO 
NECESSÁRIO QUE O SUS DISPONIBILIZE O REMÉDIO 
MINISTRADO PELO MÉDICO DO SUS.

O CONITEC PRECISA DEFENDER TODO E QUALQUER REMÉDIO 
QUE AJUDA A SALVAR VIDAS E NÃO JOGAR CONTRA.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Sou a favor do tratamento  do tratamento precose com 
Ivermectina, corticoide, anticoagulante etc...tratamento que 
tem salvado milhares de pessoas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Super impotente a pesquisa 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Vocês não podem não recomendar drogas 
reposicionadas, com inúmeros estudos mostrando os 
benefícios e um número imenso de médicos, no mundo, 
tratando pacientes, com sucesso.

Sou médica, tratei cerca de 600 pacientes, desde 
agosto/2020, com drogas reposicionadas, somente com três 
hospitalizações, sendo um deles por hiponatremia. Das três 
hospitalizaçoes, perdi  duas pacientes, na faixa dos 50 anos, 
diabéticas, hipertensas , e que iniciaram o tratamento 
tardiamente. Na minha amostra, portanto, letalidade de 
0,33%, bem abaixo dos índices no Brasil. É um absurdo o que 
vocês estão fazendo, quando ignoram os estudos e ignoram 
tantos médicos com o mesmo resultado que os meus, ou até 
melhores. Vocês estão a serviço de quem? Qual o motivo 
para tamanha oposição e desserviço à medicina e à 
população? Nunca antes na história ouvimos falar de algo 
parecido...
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deveriam ouvir os q foram curados com os 
medicamentos e os profissionais q os administraram

Não se mistura política com ciência, A doença é nova. Tem q 
ser tratada com o se tem em mãos e apresenta resultado

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa não não 

22/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Acredito que o profissional médico tem o direito de 
discutir o tratamento com o paciente 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Faço um tratamento preventivo contra a COVID 19 tomando 
Ivermectina há mais de 1 ano. Graças a Deus me sinto 
protegido em todos os sentidos. Acredito que a Rede Pública 
de Saúde, em todos os municípios deveriam adotar 
preventivamente esse tratamento.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Temos que dar autonomia aos médicos para tratar a 
doença precocemente, sendo assim feito teremos 
menos UTIs ocupadas

22/11/2021 Paciente Muito boa Não obrigado.

22/11/2021 Paciente Muito boa Usamos os medicamentos em questão é ficamos muito 
bom.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Deixem os médicos e paciente livres, tivemos covid em 
nossa casa, 3 idosos, 2 adultos e 2 adolescentes, todos 
fizemos o tratamento precoce e graças a Deus estamos 
livres.
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22/11/2021 Paciente Muito ruim O CONITEC deveria recomendar o uso dos 
medicamentos indicados no protocolo de tratamento 
precoce da COVID-19 adotado pelo município de Porto 
Seguro/BA, entre eles a Azitromicina, a 
Hidroxicloroquina e a Ivermectina. A prática 
demonstrou que o resultado desse tratamento foram 
milhares de vidas salvas. Contra fatos, não há 
argumentos. 

"Aqui em casa eu, minha esposa, minha filha de 13 anos, 
minha sogra, tivemos COVID e todos fizemos o tratamento 
precoce, incluindo Azitromicina, Hidroxicliroquina e 
Ivermectina, publicado no DO de Porto Seguro/BA. Todos nos 
recuperamos em cerca de cinco dias. Alguns amigos e 
conhecidos que ficamos sabendo que estavam doentes e 
tinham recebido apenas antitérmicos, foram informados e 
conseguiram se salvar fazendo o tratamento precoce. Outras 
pessoas morreram sem ter ao menos a chance de tentar. 
Para conseguir a prescrição da Hidroxicloroquina tive que 
pedir ao médico, tendo ele feito uma receita separada onde 
anotou ""a pedido do paciente"". "

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Simplesmente não entendo como ""não"" tratar uma 
doença nos seu inicio. Como ""ficar em casa"" e esperar 
piorar ou morrer? Se alguém for ao medico e constatar 
um câncer qual o procedimento? ""vá para casa e 
espere a morte chegar?"" Se um paciente descobre que 
esta diabético? ""vá para casa e quando tiver em coma 
hiper ou hipo glicêmica volte ao hospital?"""

"Para que serve o tratamento ambulatorial e preventivo? 
Vamos parar de fazer o exame da próstata e o papa-nicolau? 
Desculpem minha ignorância, mas na minha visão de 
paciente esta parecendo ""omissão de socorro"". Corrijam-
me, por favor, se estive enganado.,  "

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Liberem o tratamento precoce e deixem os médicos 
trabalharem prescrevendo os medicamentos que eles 
acharem corretos para cada situação. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Boa Meu depoimento: Tenho 66 anos, fumei por 33 anos, 3 
maços por dia, isso quer dizer que sou uma pessoa de 
alto risco. Me trato com medicina ortomolecular e 
medicina Integrativa desde 1990. Sempre usei vitaminas 
e suplementos. Com o inicio do COVID, meu médico, Dr 
Nelson Modesto, entrou com o tratamento preventivo. 
Em dezembro 2020 tive o COVID (muita dor nas costas, 
febre, coriza, canseira) e no 2º dia, meu médico entrou 
com o tratamento precoce.(IVERMECTINA, 
HIDROXICLOROQUINA, AZITROMICINA, CORTISONA no 
6º dia, eu já não tinha mais nada!!!! 

Sou totalmente a favor do tratamento preventivo e precoce. 
Acho que politizaram esse vírus.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim RUIM POIS FIZ USO DESTAS MEDICAÇÕES,  E NÃO 
VOLTEI AO HOSPITAL!

Vi, e tenho visto passoas ficarem mal por não tomarem estes 
medicamentos, faço exames, estou bem, trabalho na rua com 
o público, sou Agente de trânsito!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Vocês não podem fazer isso, estão acabando com a vida 
do ser humano! 

Criam vergonha.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Muito ruim,temos que utilizar todos os métodos que 
nos for disponibilizados,pra enfrentarmos com.mais 
tranquilidade,este vírus 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e meu marido pegamos covid e o tratamento 
hospitalar (ficamos internados)com corticoide, 
anticoagulante dipirona nos ajudaram a vencer o vírus. 

Acredito que a auto medicação e ou abuso indiscriminado 
desses fármacos devam ser consideradas, porém com 
acompanhamento profissional são essenciais para a batalha 
contra essa doença ainda com poucos recursos conhecidos 
devido ao avanço acelerado.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Eu como profissional de saúde eu estou de acordo com 
o uso de medicamentos naturais e preventivo contra o 
COVID 19 e que os médicos tenham a livre liberdade 
autonomia para a prescrição desses medicamentos para 
a população brasileira .

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Boa o tratamento precoce é eficiente e eficaz, eu e toda 
família nos tratamos e sobrevivemos sem necessitar de 
internação

apoiem  os tratamentos, todas as pessoas merecem
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22/11/2021 Paciente Ruim Porque não receitar tratamento da comida? Isso é um 
absurdo. Se estou viva, foi pelos remédios que me foi 
receitado.  O que vocês querem Fazer?  Sou a favor de 
poder usar todos os remédios da covid.  Certo. Ou vocês 
são os donos do Mundo? Agora só está faltando vcs 
controlar remédios do coação, diabetes, da tiroide, da 
pressão etc.. Isso não  pode né,  o faturamento das 
indústrias farmacêuticas vão  a falência  né! . E quanto 
que dá covid são remédios barato, aí pode cotar, não dá 
lucro a nenhum de vocês. Não  concordo. Os 
medicamentos têm que continuar  não importando o 
valor. Acordem vocês todos. Vão fazer algo mais 
importante para suas vidas. Obrigada 

O aspecto é  um só.  Sou contra o que vcs querem fazer. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Acredito que querem tirar o direito do médico em prescrever 
remédios e dos pacientes em optar pelo tratamento. Um 
absurdo , , Cuidei da minha mãe que teve COVID em 
dezembro 2020. E ela tomou ivermectina e azitromicina tem 
78 anos e não precisou ficar em respirador ficou 4 dias no 
hospital.

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não há porque não implementar o tratamento precoce 
para a Covid 19

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não , pois este texto não procede . Diversas pessoas do meu círculo de amizade , da minha 
família e ,inclusive  eu , tivemos COVID na fase inicial e fomos 
tratados com ivermectina ou nitazoxanida ( que foi o meu 
caso e da minha enteada ) , com azitromicina e 
anticoagulante . Todos se curaram e ninguém teve 
necessidade de hospitalização . Só na minha família foram 6 
pessoas , contando comigo , e nos meus amigos e conhecidos 
perdi a conta de tanta gente . Dizer que este tratamento não 
funciona , com todos esses exemplos , é querer forçar uma 
situação ., Até para coincidências existe limites .
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid em abril/2021 e só não fui internada porque fiz o 
tratamento inicial e meu médico conseguiu reverter até o 
início da pneumonia., ABSURDO a CONITEC tentar negar a 
eficácia do tratamento precoce !!, Até abril/2021meu médico 
tinha tratado cerca de 650 pessoas com covid e nenhuma 
havia sido entubada ou havia morrido ! Só duas dessas 650 
pessoas haviam sido internadas, mas sem entubação, e todas 
foram viradas SEM SEQUELAS !, Temos de dizer SIM ao 
tratamento inicial com Ivermectina, Azitromicina, zinco e 
vitamina D !!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Nao Existem centenas de relatos de profissionais médicos, 
especialistas, de pesquisadores e cientistas, professores de 
medicina relacionando que diversas drogas possuem efeitos 
LIMITADORES do grau de infecção pelo COVID 19,  em 
pacientes com isintomas INICIAIS, Essas drogas, quando 
usadas profissionalmente,,PROTEGEM  o doente de uma 
EXACERBAÇÃO dos sintomas que levam o paciente a 
internação.  Daí resulta o agravamento do quadro e 
consequentemente ENTUBACAO,  de trágicas consequências. 
Sabiamente carente em políticas de hospitalização,  
mormente das GRANDE  massa da população, reprovo 
VEEMENTEMENTE  essa resolução. Uma péssima manobra 
que denota nosso grau de desenvolvimento., , 

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas. Tratamento imediato salva vidas

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Acredito na autonomia médica, conforme recomendação do 
CFM. Além do que não pode_se garantir, hoje, com 
segurança a ineficiência desses medicamentos.

22/11/2021 Paciente Muito ruim "Pelo que entendi, há muito mais questões políticas que 
de saúde pública na proposta. Que tal se voltarem para 
um entendimento real de ""Saúde Pública""?"

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim No meu círculo familiar e de amizade tivemos mais de 
30 casos próximos, inclusive de meu irmão e do sogro 
dele. Todos que tomaram medicações de tratamento 
saíram vivos. Meu irmão, o sogro dele com 2 doses de 
Coronavac e um primo de uma primo meu com 2 doses 
de Pfizer que nao tomaram MORRERAM. Se o estado 
não ajuda, inclusive atrapalhando pela inépcia, pelo 
menos não atrapalhe de vez. Não sejam piores do que já 
são . 

Qualquer pessoa com o mínimo de cérebro e acesso sabe 
bem o que estão fazendo de diferente no Japão, na Índia e na 
China. Sabe também que vacinas infelizmente não estão 
segurando a pandemia em países como Israel, Alemanha, Gra 
Bretanha. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Conheço várias pessoas, se trataram com Invermectina e 
Azitromicina,Zinco,vitaminaD e outros,eu confio e uso 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Sou obesa, tinha 57 anos quando tive COVID-19, 
comprometimento pulmonar, Dimero-D elevado. Fui 
tratada ambulatorialmente e me recuperei por 
completo. Logo fui beneficiada pelo tratamento 
imediato. 

Devido à minha resposta ao tratamento, acho que devia-se 
olhar os resultados na vida real. , Porque impedir 
tratamento?, A vacina é para prevenir e não tratar., Não 
entendo o CONITEC

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Recomendar todos os medicamentos (que a Conitec não 
recomenda nem sugere no seu relatório) como opções 
terapêuticas eficazes, seguras e de custo acessível à 
população para o tratamento inicial da Covid-19 porque 
qualquer doença é melhor combatida quando 
enfrentada desde os primeiros sintomas. 

Não.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim E muito ruim essa proposta da conitec E ruim 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sou a favor do tratamento precoce e contra esse grupo 
de vacinas que aí  estão!

Obrigatoriedade de vacina não!

Página 1424 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não interfiram na independência e capacidade de salvar 
vidas dos médicos que tratam a Covid. Estes sim, 
salvaram vidas com a medicação que este órgão quer 
proibir. Essa ditadura da proibição já passou dos 
limites!!! Deixem os médicos trabalharem livremente!!!

Estão tirando a liberdade dos médicos e dos brasileiros que 
querem tratar precocemente e também os contaminados 
pelo Covid., Processem os médicos que se  recusaram e se 
recusam a usar os medicamentos usados com sucesso para 
os contaminados pelo Covid, pois esses não salvaram vidas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O Código Penal, em seu artigo 135, descreve o delito de 
omissão de socorro, que consiste na atitude de deixar de 
socorrer pessoas em situação de vulnerabilidade, como 
crianças abandonadas ou perdidas, pessoas inválidas, com 
ferimentos, ou em situação de risco ou perigo.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos de estudos mais aprofundados. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não deveriam nem terem feito um documento genocida 
como este... UM ABSURDO!, QUANTAS PESSOAS MAIS 
VCS QUEREM MATAR?

"Deveriam ter um mínimo de VERGONHA NA CARA!, TIVE 
COVID, APÓS CONSTATAR O Q O HOSPITAL QUERIA FAZER 
COMIGO... ABANDONEI O HOSPITAL, CONSEGUI COMPRAR O 
KIT COVID (HIDROXICLOROQUINA, AZITROMICINA, 
NITAXOZANIDA, IVERMECTINA, VITAMINA C, VITAMINA D E 
PREDINISONA) TOMEI CONFORME ORIENTAÇÃO DE UM 
""MEDICO PELA VIDA"" E ESTOU CURADO E IMUNIZADO 
NATURALMENTE!, ALÉM DISSO, MINHA MÃE, MEU TIO E 2 
PRIMOS TAMBÉM FORAM CONTAMINADOS E NEM NO 
HOSPITAL FORAM... TOMARAM O KIT E ESTAO TDS BEM E 
SAUDÁVEIS. , PAREM COM ESSE GENOCÍDIO! "

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ah, o que acham de deixar de tratar doenças assim que 
diagnosticadas? Esperar para quê? Você deixa tratar 
câncer, doença terminal, de coma, para depois? Por quê 
então proibir tratamentos para COVID? É lobby de 
fabricante de vacina experimental para ganhar dinheiro 
através de vidas humanas perdidas? Todo esse lucro 
virará prejuízo no futuro!
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Covid 19 é uma gripe como outras qualquer. Covid 19 
tem tratamento precoce e preventivo

OMS está cometendo o maior genocídio da história da 
humanidade com vacina, isolamento distanciamento e uso 
obrigatório de máscaras

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou a favor de remédios pras pessoas no início da 
doença covid 19

Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Alterar a proibição por parte do médico de receitar 
medicamentos amplamente conhecidos e utilizados há 
muitos anos.

Tomo ivermectina desde o início da pandemia, nunca peguei 
covid, mesmo em contato com inúmeras pessoas doentes. 
Medicações antiflamatorias SIM

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID, e fui curada pelo tratamento precoce! Qualquer doença pode ser curada mais facilmente se tratada 
precocemente!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Que seus profissionais estudassem mais seriamente Deixem de fazer politicagem e aham como verdadeiros 
preocupados com a saúde pública

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim NAO NAO

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fui infectada e recebi tratamento na fase viral e 
inflamatoria com ivermectina vitaminas azitromicina e 
corticoide e anticoagulante.fui assistida em casa e 
graças a Deus ao medico e a essas medicaçoes sou 
sobrevivente.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sugiro que desconsiderem o material. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos devemos ter direito ao tratamento preferencial 
de seu médico particular. Não imponham suas ideias 
estúpidas. 

Vocês se mostram imbecís, negando o tratamento alternativo
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e meu esposo tivemos Covid 19 e nos tratamos 
através do tratamento precoce e estamos muito bem 

Por favor, não sejam coniventes com essas pessoas que 
acham que vacina cura, aliás divulguem a verdade. Vacina 
quando houver uma que preste é preventiva, tal qual é a 
profilaxia do tratamento precoce

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento PRECOCE funcionou duas vezes comigo. 
Tive todos os sintomas da covid-19.  Quase morri.

Todas as indicações CONTRÁRIAS AO TRATAMENTO PRECOCE 
estão erradas.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O Código Penal, em seu artigo 135, descreve o delito de 
omissão de socorro, que consiste na atitude de deixar de 
socorrer pessoas em situação de vulnerabilidade, como 
crianças abandonadas ou perdidas, pessoas inválidas, com 
ferimentos, ou em situação de risco ou perigo.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O  órgão está  claramente contra a saúde da população, 
estão agindo em favor da indústria da morte. 

Sim todos que defendem a pseudo ciência devem pagar 
contra os crimes cometidos contra a humanidade.  

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A  alteração seria a exclusão desse documento. O não respeito a autonomia médica é simplesmente 
inadmissível.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce e profilaxia. , Protocolo do Dr. 
Zebalos. , 

22/11/2021 Paciente Muito boa
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "O raciocínio médico baseado na fiosiopatogenia, 
fisiopatologia e farmacologia sempre norteou e continuará 
norteando a nossa conduta no cuidado aos pacientes.  
Medicina baseada em evidências só é possível num contexto 
ideal para execução de pesquisas clínicas em situações 
programáveis de homogeneização das amostras e controle 
absoluto das diversas variáveis. Não precisamos lembrar aos 
senhores que em nenhuma situação este cenário é mais 
inapropriado do que numa pandemia. Deixem o 
""cientificismo"" dos senhores nesta pandemia para seus 
estudos retrospectivos. O tempo não para. Os nossos 
pacientes não podem esperar em plena pandemia, o sinal 
verde da ciência acadêmica. Recolham se ao seus ""papel de 
pesquisadores"" e saiam da nossa frente e nos deixem 
trabalhar em paz, como sempre fizemos desde que o mundo 
é mundo."

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tive irmão internado com covid e tive familiares com 
covid sem internação que fizeram uso dos 
medicamentos que o Conitec está querendo proibir., 
Absurdo a proibição do uso dos medicamentos que 
constam no relatório., Isso é tirar das pessoas a única 
possibilidade de tratamento aos que adquirem a covid. 
Isto é assassinato!, Médicos do Brasil e do mundo vêm 
utilizando esses medicamentos que têm salvo muitas 
vidas!

Inaceitável que não vejam os relatórios do Brasil e mundo 
com o sucesso desses medicamentos que tanto evitam a 
internação, quanto salvam pessoas internadas., Parem de 
negar tratamentos que curam.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim E obrigação do  médico e/ou órgão  capacitado tratar 
preventivamente toda e qualquer enfermidade 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Permitir que o tratamento precoce seja implementado 
de acordo com a liberdade da relação médico-paciente.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Se há protocolo para tratamento para qualquer tipo de 
doenças, seja ela qual for e médicos capacitados para 
fazê-los, devem com certeza ser administrado.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem ter autonomia para prescrever 
medicamentos.

Não

22/11/2021 Paciente Muito boa
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22/11/2021 Paciente Muito ruim O poder de cada médico nos tratar de acordo com sua 
sabedoria e formação não pode ser subtraído. 
Queremos o tratamento precoce de covid.

22/11/2021 Paciente Muito boa Todos contraímos o COVID 19 em casa, somos em seis 
pessoas, todos nós,fomos tratados com invermectina, 
azitromicina e vitaminaD

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu uso Invermectina desde que começou essa pandemia 
e graças à Deus foi o que me preservou minha vida e de 
não ser infectado por esse vírus covid 19 . A 
Invermectina é uma Benção de Deus e dou graças a 
Deus por médicos que receitam esse remédio ????????

Somos livres para decidir o que fazemos como nossas vidas e 
confiamos nos médicos que defendem a Invermectina 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Informações tendenciosas.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim São estes tratamentos que salvaram muitas vidas, 
Lamentável essa ideia de voces

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Vidas te. Que ser salvas Os medicamentos são utilizados há anos, e as pessoas 
precisam deles

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria de continuar usando o protocolo do covid 
como está não temos tempo para fazer mais experiência 
com nosso organismo 

Sempre usei a ivermectina como prevenção e gostaria de 
continuar usando 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid e tomei medicações antiflamatorias bem 
como vitaminas, zinco . Venho tomando ivermectina 
desde então.

O médico eh soberano na sua escolha

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Alterar Devemos usar todas as “armas” disponíveis!!! , Quantas 
pessoas poderiam estar vivas se tivessem usado o tratamento 
precoce????, Quem será responsabilizado por isso!!!!!, 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce salvou muitas vidas. Drogas seguras e efetivas.
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim o direito do medico de tratar seu paciente é  inalienavel. a politicalha suja e desprovida de etica e seriedade no que 
tange à  saude das pessoas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Nao

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce é fundamental para o sucesso do 
paciente. Assim o paciente tem chances reais de 
melhora.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ter que ouvir uma proposta dessa é um verdadeiro 
genocídio. Vocês devem estar loucos, para que a 
redução populacional ocorra imediatamente.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir kit covid no tratamento de pessoas com covid. Tive covid, fiquei internada por duas semanas e recebi o kit 
covid todos os dias durante a primeira semana., Ele salvou a 
minha vida e, quero que vidas de mais pessoas sejam salvas 
assim como a minha. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Baseando em minhas experiências e rotina profissional, 
quero informar que o tratamento precoce é efetivo

Página 1430 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Paciente Ruim Tive o Covidi 19 e fiz o tratamento, me curei em casa. 
Sou contra que suspendam os medicamentos  para o 
SUS. Onde está a nossa contribuição, agora que preciso, 
vão querer negar? Sou agricultora. Mãe de 10 filhos. Sou 
a favor da prevenção. Sou contra vacina que não tem 
aprovação. Não somos cobaia. O Ser humano tem o seu 
valor.

Não. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce com ivermectina, 
hidroxicloroquina e vitamina D,  indicado pela médica, 
mas tive que pedir dinheiro emprestado para comprar, 
pois estava desempregada e com covid, assim que 
comecei a tomar me senti muito melhor e me curei

Graças a essa indicação estou viva, si não tivesse tomado 
estaria nas estatistica dos mortos de covid, peguei da minha 
vizinha, mas as duas não tiveram a mesma sorte que eu, elas 
vieram a óbito pois o médico do P.S. mandaram elas pra casa  
com a indicação de dipirona e só si sentisse falta de ar era 
pra  voltar para o hospital e isso aconteceu mas já era tarde. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Não Sobre estes especialista que não trabalho na linha de frente e 
nem são cientistas, são apenas palpiteiros, está na hora de 
vcs ver o que nós da sociedade já vimos há muito tempo, está 
ficando ridículos tanto ignorância.!!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Permissão para o médico decidir sobre seu paciente. Essa proposta fere o direito do médico ser o responsável 
único sobre seu paciente.

22/11/2021 Paciente Ruim sim. sim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz tratamento precoce contra a COVID-19 e esse evitou 
que eu fosse internado. Meus sogros e um primo 
também fizeram uso de medicamentos receitados para 
o tratamento na fase inicial da doença e todos tiveram 
sintomas leves. Meus sogros inclusive eram do grupo de 
risco e quase nada sentiram.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

Página 1431 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Paciente Muito ruim Acredito que faltou um estudo mesmo enviezado.  Tudo que 
não recomendam eu minha família inteira usou e acabou não 
desenvolvendo sintomas graves. Conheço pessoalmente 
outras pessoas que passaram pelo mesmo tratamento com 
os mesmos resultados. Diversas cidades que adotaram 
tratamentos semelhantes tiveram ótimos índices de 
internação. Não identifiquei investigação nesse sentido. 
Logo, o relatório falha em buscar entender esses cenários.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Como médica já tratei varios pacientes 
ambulatorialmente com os medicamentos off label, 
como hidroxicloroquina, ivermectina, anticoagulantes, 
bromexina, e corticoides ( na fase inflamatória), etc com 
muito sucesso e óbitos zero. Estas drogas devem ser 
disponibilizadas uma vez que já há inúmeros estudos 
relatando sua eficácia e risco mínimo para o paciente. 

Vacina são para prevenção . Elas não excluem o uso de 
medicamentos seguros para o tratamento. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Refazer com opnioes de profissionais de frente no 
combate ao covid

Tá tirando totalmente a autonomia medica

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim HÁ TRATAMENTO SIMMMMM…. Os medicamentos que 
vocês negam funcionam. Se fosse depender de hospitais 
e médicos irresponsáveis, pessoas de minha família não 
estariam vivas….. a indicação hospitalar é DIPIRONA OU 
PARACETAMOL…. ABSURDOOOOOO! , A ivermectina, 
azitromicina, , etc…., todos agem sim no combate ao 
COVID. Falta vcs buscarem competência profissional 
para atuarem nessa área. Vários profissionais 
renomados demostrando e comprovando eficácia do 
tratamento e salvando vidas. , APROVEM A MEDICAÇÃO 
PARA SAKVAR MAIOR NUNERO DE PESSOAS

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Vivemos em um País  Democrático, ou seja, não  pode 
haver proibição de uso de produtos medicamentosos 
neste caso. Cada cidadão tem o DIREITO de decidir 
sobre tipo de tratamento que irá  utilizar no início  da 
Covid-19.

Sinto uma repulsa gigante referente à imposição que alguns 
órgãos querem fazer. Cada ser humano é  responsável pelos 
SEUS próprios atos, inclusive sobre a decisão de USAR ou 
NÃO o Protocolo para Covid-19.
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22/11/2021 Paciente Boa Autonomia médica no tratamento do Covid-19  levando 
em conta o tratamento precoce ( hidroxocloroquina, 
ivermectina, zinco, vitamina D, etc) tendo em vista que 
eu e todos da minha família que tivemos covid nos 
recuperamos de pronto dessa doença maldita.

Ressaltar a autonomia médica e a utilização do tratamento 
precoce. Chega de lobby da indústria farmacêutica 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Não CONTRA a proibição de tratamento imediato da COVID 19 
com medicamentos usados até os dias atuais: 
Hidroxicloroquina, Ivermectina e outros.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim medalerts.org/vaersdb/index.php 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Muito triste esse posicionamento. Conheço INÚMERAS 
pessoas que se salvaram graças a drogas que vocês querem 
que pessoas mais necessitadas não tenham acesso. Querem 
continuar matando: ""fique em casa até sentir falta de ar"""

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce deve ser garantido para todo 
brasileiro que queira. 

Direito fundamental ao tratamento disponível

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas. Essas medicações 
salvam vidas e os médicos precisam ter autonomia para 
receitá-los.

Eu, minha família e amigos, fizemos uso dessas medicações 
precocemente com acompanhamento médico e fomos 
curados sem deixar sequelas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Covid tratada no início tem CURA Fui curada com tratamento inicial 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa #elenão

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Existe tratamento, já é usual muitas pessoas conhecidas 
parentes e amigos e todos que tiveram contato com 
estes medicamentos foram tratadas e até precocemente 
e todos estão bem hoje., Não vejo motivo para não 
permitirem estes medicamentos.

No aspecto preventivo, eu estive convivendo com pessoas no 
trabalho que estavam contaminadas e desenvolveram a 
doença e já estão curadas e eu não pegue a doença. , O 
convívio foi cheio de critérios por todos, mas mesmo assim a 
maioria pegou e eu não.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos é quem tem que decidir o que seu paciente 
deve indicarao seu paciente,eu tomei ,e nao tove a 
covid,mais estou muito preocupada com as vacinas que 
tomei.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que retirasse essa proposta. , A COVID é uma 
doença nova, não deve ser tomada nenhuma decisão 
precipitada., Além disso, muitas pessoas fizeram 
tratamento precoce e imediato e tiveram bons 
resultados., Pelo amor de Deus, permitam que médicos 
responsáveis tratem seus pacientes.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Minha esposa, Maria Aparecida da Costa Silva, teve o 
Covid no início da pandemia no final de março do 2020, 
ela foi atendida no Hospital Beneficência Portuguesa de 
Santo André, onde testou positivo e foi clinicada. Os 
remédios dados a ela foram os do tratamento imediato, 
Hidroxicloroquina e outros. Após o prazo de uma 
semana ela já estava bem melhor. 

O tratamento imediato além de seguro não deixou nenhuma 
sequela.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Numa situação de descontrole da doença, é 
inimaginável que se restrinja as possibilidades de 
tratamento, principalmente se os riscos envolvidos com 
os mesmos são minimos quando realizados com 
acompanhamento adequado. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Com que base científica querem proibir e punir os 
médicos que indicarem tratamento preventivo?

Tem muita política e pouca ciência 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Que tenha uma orientação pelo resultado obtidos pelo 
tratamento, mas sempre respeitando a opinião do 
médico em relação ao seu paciente.

E só confirmando a minha opinião em respeito aos médicos 
orientação sim imposição não.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos os meus amigos e familiares ver trataram com 
ivermectina, azitromicina, vitaminas, enfim estão vivos!!! É 
imbecilidade não admitir esse tipo de tratamento!!!
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Políticos e jornalistas não têm que intervir na autonomia 
médica. 

Deixem os médicos trabalharem para salvar vidas. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Sim. É necessário incluir o tratamento precoce., , 

22/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce e autonomia do médico é imprescindível 
a vida. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deixem os medicos terem sua autonomia 

22/11/2021 Paciente Muito ruim
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O protocolo de tratamento precoce com invermectina, 
hidroxicloroquina, azitronicina, vitamina D, etc SALVA 
VIDAS! 

Eu perdi a conta de pessoas que ajudei com tratamento 
precoce NEGADO em postos de saúde e grandes hospitais , 
Tem algumas pessoas registrando tudo!, As negações de 
tratamento, medicamentos, enfim, NEGANDO O INEGÁVEL, 
tratamento a pacientes por médicos e centros de saúde , 
Pacientes sendo encaminhados a UTI e salvos por médicos 
com estes medicamentos certos., A Covid só mata se não for 
tratada a tempo, TIRAR ESTES MEDICAMENTOS É ESTAR 
PLANEJANDO A MORTE EM MASSA DE PESSOAS!!, A 
responsabilidade será maior de vocês , Já sabemos que este 
crime já acontece, no mundo!, Temos fontes no mundo todo, 
mas proibir, é negar o direito a vida, a tratamento a 
liberdade medica e paciente., , 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Por que não tratar imediatamente, os infectado?

22/11/2021 Paciente Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim tratamento é necessário

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O COVID19 como qq outra doença deve ser tratado sim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim O tratamento precoce salva vidas., Não podemos ser 
omissos. Isso é crime.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu tive covid e fui tratada logo no início e não tive 
nenhum problema. 

Se tem medicação pq não tratá-la logo!!!!!! Essa é a função 
do médico. Salvar vidas. Cada um no seu quadrado dentro da 
ética. Claro!!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim nao recomendar nada, é um PESSIMA RECOMENDACAO nao recomendar nada, é um PESSIMA RECOMENDACAO
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Usei os tratamentos Preventivo e Precoce no 
tratamento da Covid, assim como meus pais, minha 
esposa e amigos. Todos estamos vivos para contar bem 
esta história. Isso precisa ser mais divulgado para que 
salvemos outras vidas.

Não proibam este tratamento. Os médicos tem que ter total 
liberdade para ministrar qualquer remedio off label.

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ivermectina e cloroquina funcionam no tratamento 
precoce contra covid19

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Perguntar se pessoas se curaram Da COVID com qual 
tipo de tratamento...O Precoce.??? Internação???? , 
Você fez uso de qual tratamento qdo esteve 
contaminado, Façam essas perguntas ....

Conheço muitos amigos que se trataram com os 
medicamentos proibidos pelo governo ...digo o 
TRATAMENTO PRECOCE e estão curados..., Qual é a 
verdadeira intenção??? Salvar vidas???, O que estão fazendo 
deixa bem claro que NÃO 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Importante o paciente e médico decidirem o melhor 
tratamento

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não amarrem as mãos dos médicos 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fui usuário de invermectina nos primeiros sintomas, 
assim como todos os familiares e amigos que se se 
saíram bem contra essa doença. Evidências claras de 
eficacia
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Há milhares, se não for milhões de brasileiros que se 
trataram precocemente com remédios bem conhecidos 
e recomendados por médicos, e conseguiram superar a 
covid-19 e estão vivos. O fato de não haver 
comprovação nível AA não é razão para não se 
recomendar o uso desses medicamentos, a critério do 
médico, sem persegui-los e até criminalizá-los. Por que a 
CONITEC não reconhece abertamente a importância do 
tratamento precoce da convid-19 e incorpora esses 
tratamentos nas Diretrizes Brasileiras para Tratamento 
Medicamentoso Ambulatorial do Paciente com Covid-
19?

22/11/2021 Paciente Muito ruim Absurdo. Médico tem o direito de medicar sem qqer 
tipo de interferência externa. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa É bom que mais pessoas fiquem sabendo do que estão 
querendo fazer,pois como   não  vão tratar e cuidar os 
pacientes com Covid e muito preocupante, o SUS  e 
todos os hospitais e postos , etc, devem tratar  bem e 
dar a medicação a todos os pacientes que tiverem 
sintomas de Covid. 

Devem continuar tratando, cuidando de todos os doentes de 
Covid. Queremos isso!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa OS MÉDICOS  TEREM O DIREITO  DE SEREM MÉDICOS. Penso que se tivessem deixado os médicos,  cientistas, 
decidir desde o começo,  não  teríamos  esse número  é 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Médicos são, até prova em contrário, responsáveis pelo 
que prescrevem aos seus pacientes. A vacina é tão boa 
quanto qq outro medicamento, haja vista que ainda está 
em fase de testes e medicamentos que estão disponíveis 
no mercado há anos, tem efeitos colaterais conhecidos e 
reversíveis em tempo hábil. 

Sou responsável pelas minhas escolhas, não estou 
transgredindo e tampouco sou contrário a qualquer tipo de 
tratamento precoce. No entanto não concordo com vacinas 
ainda em fase experimental, A esse respeito, segue um vídeo 
que me representa. 
https://www.youtube.com/watch?v=UfmZrpMVjzk&t=1s&ab
_channel=LCC-LONDRINACONTRACOVID

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Com experiência clínica de 35 anos de profissão médico, 
tenho usado , ao seu tempo e , se necessários, a minha 
estratégia medicamentosa, que até agora não me 
decepcionou
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22/11/2021 Paciente Muito ruim "Considero um absurdo o documento não ser favorável 
ao tratamento precoce ou imediato(  como queiram 
chamar) contra a covid-19 e ""passar por cima"" da 
autonomia médica ."

Como paciente que fui e plenamente recuperada dessa 
doença maldita, se estou hoje aqui participando dessa 
pesquisa foi porque tive um tratamento médico imediato 
com os medicamentos que se mostraram altamente eficazes ( 
hidroxocloriqyina, ivermectina,  vitamina D, zinco etc). Chega 
de lobby com a indústria farmacêutica. Sim à autonomia 
médica. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Para diretriz quanto a procedimentos era melhor essa 
proposta ser resumida em deixe o paciente morrer, já 
que não se recomenda nenhum medicamento. 

Deveriam ser consultados médicos que atendem em 
ambulatorios e que prescrevem a medicação no momento 
exato após os primeiros sintomas da doença e não 
associações cujos médicos burocráticos não saem de seus 
consultorios. Esses médicos teriam o respaldo de dizer 
quantas vidas foram salvas com esta medicação e que  
poucos se perderam quando se trata na fase correta da 
doença e na quantidade correta de medicamento. Penso que 
reuniram técnicos de associações medicas que não estavam 
na linha de frente no enfrentamento da Covid para decidirem 
sobre PCDT mal sabendo eles o dia a dia ambulatorial.  , Na 
verdade esta proposta é se pegar covid morra por que não 
recomendamos nenhum medicamento, só seguimos 
orientações de grandes laboratórios, como a ANVISA ainda 
não incluiu em nenhuma bula “recomendado para Covid” 
volte para casa e morra. , Lamentável o que esta epidemia 
tem revelado sobre os profissionais médicos! Salvo raras 
exceções. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não punam os médicos por exercerem suas profissões e 
salvarem vidas.Isso é um contrassenso. 

Os médicos devem ter o direito de autonomia para 
prescrever o tratamento precoce. Os pacientes têm o direito 
de buscar o atendimento.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fui tratado com Ivermectina e Hidroxicloroquina e me 
curei de Covid. 

Essa proposta vai ser um desastre. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu sou uma das muitas pessoas que foram atendidas no 
ambulatório do hospital com diagnóstico de covid, em 
janeiro deste ano. Tomei hidroxicloroquina, Bisolvon, 
azitromicina e estou aqui, trabalhando como sempre. , 

Meu marido também ficou doente na mesma ocasião e 
tratou do mesmo jeito. Estamos muito bem. Minha irmã, um 
pouco mais nova que eu, não teve sintomas. Assim também, 
minha filha e minha neta. Não sei como anexar meu exame 
de CPR.

22/11/2021 Paciente Boa Fui tratada c ivermectina , corticóide,..  , salvaram minha 
vida

Existe sim tratamento, sou prova disso. Estava me 
delibitando cada vez mais e pedi ajuda dos grandes 
profissionais que salvam vidas e me trataram.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que deixassem o tratamento com os médicos. Negar o 
uso desses medicamentos como invermectina, zinco, etc 
preventivamente é um absurdo.

Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim Todo tratamento precoce contra Covid 19,  com 
acompanhamento médico  é essencial. Por isso voto 
contra a proibição do tratamento precoce. 

Quero muito,  que não façam de um tratamento um abuso 
de autoridade dos médicos.  

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem ter o direito de receitarem o que 
considerarem o melhor tratamento para seus pacientes.

Os médicos devem ter o direito de receitarem o que 
considerarem o melhor tratamento para seus pacientes.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu quero o tratamento precoce!!! 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Muitos amigos e familiares se curaram do covid com 
tratamento precose.., O tratamento precose era pra ser dado 
gratuitamente as pessoas

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Gostaria de incluir o tratamento precoce desta doença 
com medicamentos que fossem possíveis 
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22/11/2021 Paciente Muito boa Eu me curei da covid pois um médico me receitou 
medicamentos como ivermectina, aas, 
hidroxicloroquina, azitromicina e Predsim. 

Não me vacinei e não pretendo me vacinar. Fiz exames de 
anticorpos, que indicam que estou com alta imunidade. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Ênfase as estratégias de medicamentos que reduzam a 
carga viral na fase inicial

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É inadmissível uma comissão técnica que desaconselha o 
tratamento de uma doença! Revejam e reconsiderem, 
pois há vários trabalhos científicos comprovando a 
eficácia do tratamento medicamentoso.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A diretriz que recomenda não tratar de forma alguma o 
covid é no mínimo irresponsável, sendo que estudos 
clínicos com IVM, Colchicina, Azt, HCLQ estão 
disponíveis  e comprovam eficácia dessas drogas, drogas 
essa largamente utilizadas há anos, e com efeitos 
adversos já amplamente conhecidos e manejados. 
Inclusive raises, cidades, hospitais e demais instituições 
que trataram dessa forma demonstram sucesso na 
redução de mortes e taxas hospitalares, vide o caso do 
Japão  com IVM, pra citar apenas um exemplo., 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratei muitas pessoas com ivermectina, 
hidroxicloroquina, colchicina, corticoide e 
anticoagulante, nas diferentes fases, usamos plasma 
convalescente e anticorpos monoclonaiis, qdo 
necessário.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu e minha família fomos salvos da Covid por termos 
recebido o tratamento correto., 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que recomendassem o tratamento inicial e 
disponibilizassem as medicações reposicionadas que 
salvaram várias vidas. obrigada

Fiz o tratamento inicial nos primeiros dias de sintomas, 
usando os medicamentos reposicionados e consegui me 
recuperar totalmente, Usei INM, HCL, Azitromicina, vitamina 
D, vitamina C, Zinco e AAS, a partir do 6º dia precisei usar 
PREDSIM por 5 dias. Muitos que conheço também usaram e 
ficaram ótimos. não há razão para não distribuir no SUS. 
Escutem os médicos que trataram os pacientes e tiveram 
sucesso. Toda vida importa!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Texto precisa ser totalmente revisado As conclusões não são compatíveis com as publicações 
médicas internacionais de renome

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, incluir o tratamento com ivermectina, que fez as 
internações por COVID-19 no Japão caírem a zero (é 
apenas o exemplo mais recente)., , Eu e minha esposa 
tomamos, fomos curados e não tivemos efeitos 
colaterais.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Os médicos ""tem de ministrar os medicamentos em 
conjunto com seus Pacientes""! Autonomia dentro das 
premissas e pesquisas já conclusivas e de êxito e de 
conhecimento da Classe Médica e suas entidades."

A Covid é uma fraude ministrada por Governos e Entidades 
contra a sanidade da humanidade. Se a Conitec aprovar a 
mordaça Médica, estará sendo responsável pelo verdadeiro 
genocídio.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem a medicina em paz., Seus esquerdopatas. Procurem Deus

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O Ato médico tem que ter autonomia

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa proposta é péssima, porque não pode tratar o 
paciente?  O que há por trás disso tudo?

Não

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento salvou a vida de meus pais e irmã e vários 
conhecidos. Negar os remédios é matar. Precisamos de 
médicos com liberdade de medicação.

O médico precisa de liberdade para medicar.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não, pois eu não concordei com o texto com base na 
minha experiência e na da minha família.

Eu tive Covid-19 esse ano e os tratamentos ajudaram muito o 
meu estado não piorar. Tomei a maioria desses 
medicamentos, assim como todo a minha família, então tal 
medida ao meu ver é totalmente descabida e autoritária, 
uma vez que o medico tem total autonomia pra decidir o 
tratamento ideal junto ao paciente. Isso me parece um 
parecer mais ideológico do que cientifico, ainda bem que 
nada é capaz de combater o empirismo que provou dar certo.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Usem uma linguagem mais simples e de fácil 
compreensão para a população  primeiro ponto, porque 
vocês querem questionar o que da certo? Parem de criar 
confusão segundo ponto.

É ridículo o que vocês, fazem, não precisa consultar o público 
para coisas lógicas, gastem melhor o dinheiro público.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deveriam colocar o protocolo precoce que salvaram 
muitas vidas 

Inacreditável que nada tenha sido falado e preconizado sobre 
o tratamento precoce

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixa os médicos e pacientes optarem pelos medicamentos 
que interessam. O que estão querendo implantar é  uma 
ditadura. , 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se estamos frente a uma pandemia onde atualmente se 
observa inconstâncias e dificuldades até mesmo com as 
vacinas experimentais, qual o motivo de se proibir 
perseguir médicos e tratamento com drogas não 
experimentais e seguras que como acredito que este 
órgão deseja é SALVAR VIDAS ou não é bem isto?

Só reforçando este órgão deve sim e acredito que deva estar 
fazendo (são incansável defensores da vida) apresentar a 
nação os trabalhos científicos desses médicos cientistas 
pesquisadores sobre o tratamento (atualmente com vários 
protocolos e medicamentos de tratamento) preventivo e 
precoce. E também serem responsáveis na divulgação dos 
efeitos adversos das vacinas. No entanto tenho certeza que o 
órgão (e seus servidores) sabem de tudo isso! Mas não quero 
crer que preferem não (usar de todos os meios) para salvar 
vidas e sim condenar à morte.

22/11/2021 Paciente Ruim Usei Ivermectina, Hidroxicloroquina, Vitamina D, zinco, 
predinosona Fui curada sem ter tido periodo de 
internação. 

Conheço dezenas pessoas que passaram pelo que passei. 
Todas foram curadas. , Um absurdo negar esta realidade. 
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Faço uso preventivo de ivermectina há mais de um ano 
e não tive nenhum efeito colateral ou qualquer 
alteração de minha saúde desde que comecei a usá-la., 
Fiz uso dos seguintes medicamentos ao contrair COVID-
19 em 2020: hidroxicloroquina, ivermectina, 
azitromicina e zinco. Os remédios foram 
FUNDAMENTAIS para a minha recuperação e eu posso 
afirmar por experiência própria que funcionam. E não 
tive qualquer caso de reincidência da doença.

O estudo realizado pelo CONITEC não condiz com a realidade 
que eu observei junto a meus amigos e familiares que 
contraíram COVID-19. Aqueles que fizeram uso de 
medicamentos do tratamento precoce (cloroquina, 
ivermectina, hidroxicloroquina, colchicina, azitromicina) 
tiveram plena recuperação da doença e não contraíram o 
vírus novamente. Negar esse tratamento para a população é 
condenar os pacientes a morte. Espero que os profissionais 
revejam urgentemente o posicionamento deste relatório.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Muito ruim mesmo Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim Ciência, ética, benevolência, empatia, honestidade. quando a medicina mudou e passamos a não tentar tratar as 
doenças com todos os meios e medicamentos existentes,, 
reposicionados ou não., , impressionada com a posição de 
vocês, uma diretriz absolutamente ineficaz, inútil, estudaram 
medicina onde?, , quando a medicina se rende à politica o 
estrago é certeiro , , quando deixamos de cuidar dos 
doentes?, , não estou acreditando que estaremos sendo 
'orientados' a não tentar tratar os doentes, que coisa vil. Se 
tivermos essa atitude, estaremos traindo nosso juramento de 
formatura., 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento imediato salva vidas,  drogas reposicionadas.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Esta tudo bem Não 

22/11/2021 Paciente Muito boa
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Há incertezas sobre o benefício do uso de 
anticoagulantes, budesonida, colchicina, ivermectina, 
nitazoxanida e plasma convalescente em pacientes em 
tratamento ambulatorial, entretanto, PODEM SER 
indicados, caso o paciente assim concorde, no 
tratamento ambulatorial da covid-19. Estudos ainda 
estão sendo realizados mas, muitos demonstraram 
sucesso em algumas terapêuticas combinadas. 

"No parágrafo: ""Há incertezas sobre o benefício do uso de 
anticoagulantes, budesonida, colchicina, ivermectina, 
nitazoxanida e plasma convalescente em pacientes em 
tratamento ambulatorial, não sendo atualmente indicados 
no tratamento ambulatorial da covid-19. Por sua vez, 
azitromicina e hidroxicloroquina não mostraram benefício 
clínico e, portanto, não devem ser utilizados no tratamento 
ambulatorial de pacientes com suspeita ou diagnóstico de 
covid-19. Dessa forma, nenhuma das tecnologias em saúde 
avaliadas foi indicada para uso de rotina no tratamento 
ambulatorial do paciente com suspeita ou diagnóstico de 
covid-19."", caso se opte por manter, devem ser citadas 
TODAS as literaturas comprobatórias por meio de referências 
bibliográficas pois, caso contrário, pode ser considerado 
plágio ou crítica displicente."

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Está sendo verificado em inúmeros lugares inclusive fora do 
país que o tratamento precosse tem salvo muitas vidas, a 
informação é pública e fatídica, não tem como ignorar !

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Gostaria de sugerir e reforçar que os PROFISSIONAIS DE 
SAÚDE mantenham sua absoluta AUTONOMIA para as 
diversas prescrições médicas no tratamento 
ambulatorial da covid-19, e que a rede do SUS seja 
dotada de alternativas e estoques suficientes, de TODOS 
e quaisquer FÁRMACOS requeridos pelos citados 
Profissionais, de forma que diversos tratamentos e 
princípios ativos fiquem disponíveis para essas 
finalidades, estejam eles em fase experimental, ou já 
tenham obtido reconhecimento oficial pelos órgãos 
competentes, garantindo assim múltiplas possibilidades 
de sucesso nas ações terapêuticas, no objetivo maior da 
reversão do número de óbitos e das sequelas 
decorrentes da covid-19. ,  

Os Profissionais das redes de Saúde Pública, (ou até das redes 
privadas), poderiam ser cadastrados para a criação e 
divulgação de um INVENTÁRIO NACIONAL DE MÚLTIPLOS 
PROCEDIMENTOS TERAPÊUTICOS PARA TRATAMENTO 
AMBULATORIAL DA COVID-19, cumprindo os 
encaminhamentos pertinentes ao assunto, o que colocaria e 
manteria o Brasil na vanguarda do efetivo combate à 
disseminação da covid-19, a exemplo do que aconteceu no 
tratamento do HIV, em passado recente.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O texto deve ser mudado radicalmente.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não, mesmo porque o texto não corresponde a verdade 
dos fatos ocorridos no Brasil. Muita gente utilizou os 
medicamentos para tratar da doença de forma precoce  
e a doença não evoluiu para a fase mais grave, muitos 
interesses escusos relacionados a politica ideológica 
atrelada a corrupção e a ganancia desenfreada das 
Bigfarmas   levou a morte de muitos brasileiros por 
causar pânico e desinformação, converso com pessoas 
simples e a grande maioria prestaram com muita 
atenção tudo o que aconteceu e está acontecendo no 
país, as mascaras irão cair e todos que entraram na 
aventura da dominação por meio do pânico irão pagar 
caro., , 

A justiça divina entrará com providencia e instruirá homens 
para a sua vingança. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Ivermectina salvou minha vida e de minha mãe Liberdade para as pessoas se tratarem

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A proibição de tratamento da Covid-19 é um retrocesso 
nós avanços alcançados nós últimos dois anos!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Precisa liberar as medicações e os profissionais precisam 
ter autonomia de prescrição 

22/11/2021 Paciente Muito ruim As medicações usadas pelos meus familiares 
funcionaram super bem. Ivermectina, Vit D, Zinco, 
Hidroxicloroquina e azitromicina.

Todos se recuperaram sem precisar internação.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Esses medicamentos precisam ser liberados pro SUS, 
pois é a única forma eficaz e segura pra tratamento e 
cura dessa doença que está assombrando o planeta. 
Vários membros da minha família salvaram suas vidas 
com esses medicamentos. Inclusive alguns com 
comorbidades. Um jovem (sobrinho) de 36 anos, não foi 
tratado com esses medicamentos e veio a óbito. É muito 
importante que libere

Não. Só quero registrar aqui a importância do kit preventivo  
no SUS

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Ivermectina uso sem prescriçao, pq após muito ler e 
ouvir sobre o benefício no tratamento preventivo. Estou 
até os dias de hj bem graças ao medicamento e a Deus, 
só tendo que lutar contra essa maldita guerra 
psicologica.

 Que o que se quer aprovar nao seja aprovado.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos tem autonomia para prescrição médica, que 
continue assim!!

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive a COVID em sua forma mais grave e só me salvei 
graças a Ivermectina, Azitromicina, Hidroxicloroquina, 
zinco e vitamina D. Ao médico deve ser dada TOTAL 
AUTONOMIA para prescrever medicamentos que 
previnam e sobretudo tratem adequada e velozmente 
os sintomas dessa #PESTECHINESA logo nos primeiros 
dias., É uma questão não só de bom senso como 
também DE VIDA OU MORTE, como foi o meu caso.

Conheço dezenas de amigos que também se salvaram e 
recomendei a MILHARES DE CAMINHONEIROS AUTÔNOMOS 
que tomassem esse kit do Protocolo Preventivo desde o início 
desse pandemônio e graças a eles terem trabalhado SEM 
PARAR E SEM MEDO ALGUM POR ESTAREM PROTEGIDOS 
COM O KIT DE TRATAMENTO PRECOCE É QUE EVITAMOS QUE 
O BRASIL ENTRASSE EM COLAPSO ABSOLUTO.  AFINAL, JÁ 
PENSARAM SE OS CAMINHONEIROS TAMBÉM TIVESSEM 
RESOLVIDO FICAREM TODOS EM CASA?? COMO IRIA SER??

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Empresa Muito boa Direito e respeito a privacidade E o direito de 
privacidade e respeito a pessoa.

Se não fazem isto para que outros tipos de doenças como 
algumas muito contagiosa qual o motivo de fazer isto.  E o 
direito de privacidade e respeito a pessoa.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Liberdade de tratamento para os médicos. Médico e pacientes quem devem decidir sobre os meios de 
tratamento. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento PRECOCE SALVA VIDAS! Vitamina D3, Zinco 
quelado, Ivermectina, Azitromicina aumentam o Sistema 
Imunológico.

22/11/2021 Paciente Muito ruim O covid tem tratamento, eu me tratei (seguindo 
recomendações médicas com ivermectina, vitamina d, 
zinco, vitamina c, corticóide) e passei muito bem pela 
doença!

Não retirem dos médicos o direito de tratarem seus 
pacientes e salvarem vidas! Não retirem nosso direito à vida!
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem as pessoas se salvarem., Chega de assassinatos., 
Ninguém mais atura isso., Tratamento precoce SIM

ESTOU FURIOSA COM ESSA PALHAÇADA 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos não podem ser impedidos de tratar 
pacientes conta o COVIT 19, eles tem que estar livres  
para tratar o paciente da forma que for necessária.

não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento contra a COVID existe e é eficiente ! Tratamento precoce contra a COVID já

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Segundo um vídeo de uma médica esta proposta da Conitec é 
para que não haja tratamento da Covid, exatamente o que 
tem evitado muitas internações e mortes. São evidências de 
muitos médicos e médicas da linha de frente do tratamento 
de infectados e o tratamento não pode ser interrompido, 
nem que as vacinas tivessem toda a eficácia divulgada. É um 
absurdo esta proposta.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem e precisam ter autonomia para 
prescrever medicamentos que julgam ser necessários 
para seus pacientes. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa decisão é uma total falta de respeito com a vida. É 
tirar a chance de cura, e de sobrevivência de quem 
escolheria, por livre vontade fazer o tratamento.E tirar 
dos médicos a possibilidade de salvar vidas. É um total 
absurdo. Nada de bom pode sair dessa decisão. 

22/11/2021 Paciente Regular Aconselho tratamento PRECOCE, pois não concordo em 
ser cobaia.

Não 
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22/11/2021 Paciente Muito ruim O médico sabe o que fazer, ninguém tem o direito de 
interferir

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Fui curada com tratamento precoce. Restringir o direito 
de tratamentos alternativos é um atentado aos direitos 
individuais e da liberdade de escolha. Inadmissível!!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Acho um absurdo uma doença que dominou o mundo 
não possa ser tratada ambulatorialmente! Se ainda não 
foi descoberto um medicamento específico para covid, 
os médicos têm que usar o conhecimento que tem com 
as medicações existentes!  Fui tratado assim e me senti 
muito seguro tendo um médico me acompanhando 
diariamente, se interessando pelo meu tratamento.. Eu 
e meus familiares. Acho um absurdo vocês terem 
coragem de dizer ao paciente fique em casa e procure 
hospital se tiver falta de ar! Absurdo!, As vacinas tem 
bem menos tempo de estudo ( que as medicações 
reposiciinadas) e todos estão sendo orientados a 
tomar!  Por que pra tratar a pessoa já doente, nada 
pode e  pra vacinar  (pessoas ainda saudáveis, com 
vacinas experimentais) não precisa de tanto!)., Não sou 
contra vacinas, sou contra não tratar o doente assim 
que descobrir a doença ( vacina não trata doente)., 
Então, se existem vários remédios seguros, com a 
mínima chance de melhoria ao doente, isto deve ser 
usado!, Deixem os médicos trabalharem! , Deixem os 
pacientes receberem tratamento! , 

22/11/2021 Paciente Muito boa Os medicamentos citados  salvaram a vida de meus 
parentes e amigos

Liberdade aos médicos

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce está salvando muitas vidas. 
Precisa ser amplamente reconhecido., Este tratamento 
salvou pessoas da minha família.A

Antecipa a cura nao precisando de internação hospitalar

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Nao

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Conheço gente que só sobreviveu graças ao tratamento 
recebido.

Estão querendo matar as pessoas se não querem trata-las. 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem ter autonomia na relação médico-
paciente. Sem ingerências políticas ou de farmacêuticas. 

Não à obrigatoriedade da vacina, principalmente pelo fato de 
estar em estágio experimental, com falta de transparência 
nas informações referentes a efeitos colaterais e sequelas. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tenho visto várias pessoas se curarem com tratamento 
precoce usando tais medicamentos.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Quem deve definir tratamento é o médico em consenso 
com o paciente.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Aprovar o tratamento para COVID 18 com 
anticoagulantes, Ivernectina, cloroquina, plasma, 
corticoide, etc. 

Me curei do vírus com Ivermetlctina, cloroquina, corticoides, 
etc. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento preventivo,remédios devem 
ser usados,remédios ajudam a salvarvidas sim.

Remédios para tratar preventivamente e vacinas para 
garantir imunidade.Menos politização e mais ação.Deixem os 
médicos trabharem em paz,autonomia médica é garantida 
por lei.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Absurdo impedirem o uso de medicamento que realmente 
são eficientes no tratamento da covid19, como ivermectina, 
hidroxicloroquina, azitromicina, comprovados na prática com 
a cura de milhões de pessoas, principalmente se ministrados 
nos primeiros dias dos sintomas da doença. Eu mesma tomei 
e fui curada.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Me curei com kit covid Eu e toda minha família 4 pessoas ficaram infectados 
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento preventivo e precoce salvam vidas . 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Esperamos o melhor para as pessoas doentes

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de falar para vocês que tal documento já que isso é 
uma consulta pública beira ao ridículo, quer dizer que então 
vocês estão querendo impedir o acesso a tratamentos 
eficazes em muitos lugares do mundo ao mesmo tempo que 
afagam grandes laboratórios. os médicos devem sim ter 
autonomia para escolher o tratamento a ser aplicado a cada 
paciente. É vergonhosa toda esta politicagem, para impedir o 
acesso a medicamentos eficazes enquanto que muitas 
pessoas públicas que se trataram e é de conhecimento 
publico tomaram tais medicamentos e tiveram sua vida 
recuperada. Falo isso, como cidadão, que teve este virus 
Chines, que se tratou com Hidroxicloroquina, Ivermectina e 
Azitromicina e se curou em 3 dias e já tinha voltado para 
todas as minhas atividades diárias, sem qualquer problema 
decorrente disso. 

22/11/2021 Paciente Muito boa Na minha família todos nós fazemos o tratamento 
profilático e precoce, eu minha esposa, minha mãe e 
meu pai passamos pelo  Covid sem complicações!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Não podemos impedir o uso de medicações que 
modificaram a história natural de uma doença 
sabidamente grave que evitou o agravamento de 
milhares de pessoas isso ocasionará um verdadeiro 
genocidio.Basta analisar as curvas de internações em 
cidades como Belém , Floriano e na minha cidade 
Parnaíba que se não fosse o tratamento off label o 
colapso na rede hospitalar teria sido inevitável., 

Sabemos que a vacina é prevenção eficaz , mas não devemos 
excluir o tratamento quando assim for nescessário . Sugiro a 
ampliação e maior acessibilidade aos testes diagnósticos para 
de fazer um isolamento racional., , 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autonomia do médico deve ser respeitada sempre. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Nos tratamos com invermectina Temos o tratamento com 
invermectina,anticoagulantes,corticoides,hidrocloraquina 
etc...

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Precisamos permitir o tratamento para fases viral e 
inflamatória. Precisamos permitir a possibilidade de 
tentar a vida para à população.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento da covid salvou muitas vidas de amigos e 
parentes... Além de vizinhos conhecidos ....

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Gostaria que os medicamentos para prevenção e tratamento 
da Covid não seja excluído de nosso acesso.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos precisam preservar sua autonomia na decisão do 
tratamento 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda doença é tratada, PORQUE o covid não pode ser 
tratado?, Os fatos estão mostrando que o tratamento , 
imediato funciona., Especialistas não  observam?

Toda doença é tratada, PORQUE o covid não pode ser 
tratado?, Os fatos estão mostrando que o tratamento , 
imediato funciona., Especialistas não  observam?

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Não A Conitec deve verificar o continente Africano e os casos de 
cidades no Brasil que adotaram tratamentos ambulatoriais., 
A baixa incidência de complicações se deram porquê?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos têm o direito de, junto aos seus pacientes, 
determinar o melhor tratamento para a pessoa.
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Que a covid19 é uma doença que deve ser considerada 
uma prioridade nas discussões. E os tratamentos 
preventivos  e  profilaticos, com medicamentos que já 
vêm sendo usados, com sucesso, há anos devem ser 
considerados. Eles já passaram pela fase de experimento 
e tem salvado milhares de vidas.

Desde 2019, quando começaram a divulgar aqui no Brasil a 
existência desse vírus,  comecei a acompanhar o protocolo e 
tratamentos que já estava sendo considerados em outros 
países. Então,  venho me protegendo com todos eles, 
fielmente. Inclusive com  a invermectina, vitamina D, zinco,  
selenio,  etc. Até hoje, meu organismo não teve contato com 
o vírus. E sem nenhum outro efeito colateral.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Qualquer doença no mundo é tratada no início ... 
Absurdo o que estão querendo c isso? ???????????

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O texto deveria incluir a informação de que Ivermectina 
já possui ao menos nível III de evidência (segundo as 
escalas CTF e USPSTF) em curar pacientes com 
Coronavírus. Vide, também, estudos publicados pela 
equipe do Dr. Ricardo Ariel Zimmermann.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu usei cloroquina, ivermectina, etc, e fui curado

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos exercerem a sua função de ajudar. 
Deixem quem quiser, com o direito de ser tratado, já que 
essa doença TEM TRATAMENTO. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim As pessoas tem que ser respeitada.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Permissão para tratamento da doença com 
medicamentos reposicionados.

Não se deve levar uma situação de saúde pública pelo viés 
político, mas oferecer tratamento off-label e propiciar que os 
médicos locais não sejam perseguidos nem demonizados por 
exercer legalmente  sua profissão.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Ivermectina é eficaz. Salvem o ser humano com ivermectina e os outros 
medicamentos sitados,tem eficácia,em nome de Deus.
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tenho um sobrinho com comorbidades e mais de 50 
anos que se curou com tratamento inicial.Tb um casal 
amigo se curou e foram tratados com antivirais.

Acho errado impedir o acesso a medicamentos que possam 
ajudar a pessoa a não piorar a ponto do precisar entubar.Só 
os mais ricos poderão se tratar com médicos particulares.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce é eficaz.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurdo ainda colocar em pauta tratamentos que já se 
provaram sua eficácia, e que já salvaram muitas vidas., 
Invermectina, axitromicina, vitamina C e zinco etc., Sou 
a favor da compra e do uso desses medicamentos.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisa constar que o médico tem autonomia e que não 
só pode, como deve ministrar tratamento.

Existem vários relatos e informações bastantes convincentes 
de que esta vacina é experimental e está causando 
problemas de saúde graves. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce na fase inicial da 
Covid, sou a favor do tratamento com corticoide em 
doses altas e anticoagulante na fase inflamatória da 
Covid. Temos que salvar VIDAS!!! Pô favor 
ESTUDEM!!!!!????

Covid 19 TEM TRATAMENTO!!!!!!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Lutem pelo tratamento precoce ele salva vidas, salvou a 
vida dos meus pais e da minha família. Covid19: 
Atendimento precoce salva vidas

Os médicos brasileiros têm se desdobrado na  para salvar 
vidas durante essa pandemia e vocês e em agradecimento 
estão sendo perseguidos por quererem salvar vida. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade para os médicos decidirem o tratamento. Não politizem a saúde.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim NÃO UM ESTUDO QUE DESCONSIDERA AS MILHÕES DE PESSOAS 
QUE PASSARAM PELA DOENÇA POR MEIO DE 
MEDICAMENTOS REPOSICIONADOS NÃO PODE SER 
CONSIDERADO CONFIÁVEL. A CIÊNCIA DESAPARECEU.  

22/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de informar que fui tratada com ivermectina, 
azitromicina desde primeiro dia de sintoma com covid 
19 e em três horas todos os sintomas desapareceram 
para nunca mais voltar! Presenciei muitos amigos e 
parentes usando esses medicamentos e com ótimos 
resultados!!!

Sim!! Que o tratamento com medicamentos desde o primeiro 
dia dos sintomas foi essencial para a minha sobrevivência e 
de muitas pessoas próximos a mim!! Então é inacreditável 
que estão indicando o não tratamento desde o início com os 
medicamentos mencionados!!
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não é verdade que as medicações hidroxicloroquina, 
Ivermerctina, corticoide e anticoagulante sejam 
ineficazes no tratamento da Covid

Eu, meus familiares e muitos conhecidos fomos tratados com 
essas medicações e com sucesso

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Aqui em casa so.os 5 pessoas, 2 adultos 02 adolescentes 1 
uma criança,  todos tivemos covid19 e fomos tratados com 
ivermectina, azitromicina e claxane (este apenas eu) e dia 
seguinte já ficamos sem sintomas., , Minha mãe, irmãos (02) 
e sobrinho tb tiveram e foram tratados com.mesmas 
medicações., , Em suma, ningume avançou para fase 2 da 
doença, , Assim, por experiência própria NÃO POSSO DAR 
CORO A ESTE RELATÓRIO., , E UM ABSURDO!!!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que seja por critério médico a aplicação do tratamento 
precoce da covid 19.

Fiz um tratamento precoce com invermectina e não tive 
sintomas grave... Somente fui acometido de síndrome de bel, 
na face direita, por um período curto...

22/11/2021 Paciente Muito ruim Somente que eu utilizo Vitamina C + zinco diariamente e não 
tive, até hoje, nenhum sintoma de COVID.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Acredito que a proibição do uso de medicamentos 
reposicionados não contribui para a resolução da pandemia, 
uma vez que a vacina não demonstrou ainda ser capaz de 
interromper o contágio. Estamos numa pandemia “branca”, 
onde o vírus se multiplica com taxas de morbidade baixa … 
até vir uma nova variante e mudar o cenário. A redução da 
carga viral poderá vir de tratamentos medicamentosos e 
somente os teremos se incentivarmos seu uso em pesquisas 
controladas, liberadas e incentivadas. O aprimoramento das 
vacinas vem em paralelo. , Temos que unir esforços em 
múltiplas frentes.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Naonao Nao

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Gostaria de dizer que toda minha família foi curada com o 
Tratamento Precoce, tão combatido pela velha mídia.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Meu filho ficou com o tratamento alternativo Se milhares de pessoas ficaram bom cloroquina, invermectina 
por que proibir?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Meu irmão se curou tomando antiviral, anticoagulante, 
vitaminas 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "Onde fica a máxima: ""procure o serviço de saúde aos 
primeiros sintomas""?, Dois anos de pandemia e muitas 
experiências positivas, bem como a vida de milhares de 
pessoas, não importam?"

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Tratamento imediato no sus, medicação disponível para 
quem quer tratar e o médico permanece com 
autonomia de prescrever ou não, mas ter toda 
medicação disponível

Colocar o tratamento imediato no Sus 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Que se considere o básico da liberdade médica e das 
pesquisas clínicas. Fui tratado com uma medicação básica e 
barata, assim como muitos que conheço, tendo a cura sem 
resquícios indesejados em menos de uma semana 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Um absurdo tirar os remédios que salvam vidas, eu 
tomei todos esses remedios no tratamento da Covid, 
graças a eles a doença não agravou, os remédios são 
necessários 

Muitas vidas teriam sido salvas se todos os médicos 
estivessem receitando esse tratamento, a covid tem 
tratamento sim.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu já tomo essa medição,  Ivermectina a mais de 1 ano Acho que deve ser liberado qualquer medicação a critério do 
médico.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Sou a favor do tratamento precoce conforme indicação 
médica em concordância com o paciente, , , Resultados  
satisfatórios de prevenção  e   cura  da Covid nos 3 
primeiros dias , conhecidos  através dos  círculos 
familiares e amigos  próximos 

, , , 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Não  conceder um tratamento e o mesmo que 
condenar a morte aqueles que por questões médicas 
estão impedidos de utilizar as vacinas  experimentais 
que aí  está.

O tratamento precoce salva vidas. Pelo menos umas 20 
pessoas  próximas  que não  morreram esperando o 
resultado  do exame que demorou duas e veio positivo para 
covid. Ouçam  os especialistas.  Tirem o sangue inocente  de 
suas mãos. 

22/11/2021 Paciente Ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim O uso criterioso de medicamentos reposicionados para 
o tratamento da COVID em nível ambulatório se 
mostrou na prática muito eficiente

O uso de Ivermectina, Nitazoxanida, Hidroxicloroquina, 
dutasterida, azitromicina, Bromexina, colchicina, prednisona, 
clexane, Vit D, zinco, sempre de forma individualizadas e com 
acompanhamento diário dos pacientes, se mostrou 
extremamente eficiente., No meu caso mais de 500 
atendimentos e apenas um óbito

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Há evidências clínicas e científicas muito relevantes para 
o tratamento precoce da Covid-19, ainda mais se 
considerarmos as novas cepas não cobertas pelas 
vacinas.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Ridículo vc não recomendarem o uso de 
anticoagulantes, azitromicina e outros medicamentos q 
tem salvados vidas. 

Não creio q vcs estão recomendando isso!!

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim minha mãe contraiu covid em 01/2021, fez tratamento 
precoce com os medicamentos que querem proibir 
acima 
(ivermectina/hidroxicloroquina/azitromicina/zinco/vit 
D), tirar do doente a oportunidade de se recuperar 
rápido e bem desta doença é um verdadeiro crime.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Nao Todos na minha casa contraíram covid mas como estávamos 
fazendo tratamento profilático vid 3, zinco, ivermectina 
tiramos de letra.nao sentimos quase nada inclusive meu 
sogro com 91anos de idade com histórico de problemas 
respiratório.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Quando tive COVID, assim que positivou, iniciei 
tratamento com azitromicina e hidróxido cloroquina. 
Passou tudo tranquilo.

É importante iniciar o tratamento assim que descobrir que 
está com o vírus.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sou da área da saúde tive covid19 e fui tratada com 
estes medicamentos com excelente resultado 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem coisa melhor pra fazer Tratamento precoce salva vidas

22/11/2021 Paciente Muito boa Sim ao tratamento precoce,  tratamento precoce salva 
vidas

O q fazer com pessoas vacinadas q estão mesmo assim se 
contaminando com a Covid ... sim ao tratamento precoce  , 
pessoas vacinadas estão  morrendo!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce para Covid 19 Tratei cerca de 1.200 casos., Quando a abordagem foi nos 4 
primeiros dias, a evolução foi nitidamente favorável. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não. Só achei muito ruim.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou totalmente contra a vacina obrigatória., Toda e 
qualquer decisão de impedir de ir e vir qualquer 
cidadão., É arbitrária e anticonstitucional.

Falta clareza dos políticos de Petrópolis., Soube inclusive que 
tem vereador do PSOL.Yuri fazendo reuniões aos domingos 
com eleitores dele., Gostaria de saber o que está sendo 
tratado!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid e fui tratada com esses remédios que vocês 
querem proibir! Graças a esses remédios não precisei 
ser internada.

Não consigo entender essa guerra contra medicação que 
existe há muitos anos é acessível à população de baixa renda.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Somente o fato de ver eficácia em muitos casos!! Não gostaria, te ver ser retirada a possibilidade de muitas 
pessoas.terem o direito de se tratarem com esses 
medicamentos, indicados pelos seus médicos de confiança!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A autonomia médica deve ser respeitada, o médico que 
TRATA o paciente é que sabe do que cada paciente 
precisa e deve ser livre para de comum acordo com o 
paciente instituir o tratamento mais adequado a cada 
fase da doença. 

Existem pesquisas no mundo todo confirmando a eficácia de 
drogas reposicionadas no tratamento da covid 19. É um 
crime ignorar esses trabalhos e deixar o paciente agravar 
para ser submetido a alguma terapia.  

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vcs deveriam ser preocupar com a saúde dos pacientes 
do Brasil, não em fazer política e seguir uma cartilha 
manipulativa e assassina! N se esqueçam q vcs irão 
prestar conta com o Criador Eterno! E isso pode ser a 
qualquer instante q assim Ele exigir!

22/11/2021 Paciente Muito ruim O paciente tem o direito de escolher o tratamento,  
junto com seu médico. 

A suspeição desses profissionais que são financiados por 
laboratórios não podem atuar neste Conselho. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Gostaria de dar os Parabéns aos membros da CONITEC  
e ao CNS que de fato estão DEFENDENDO A VIDA, O 
SUS, E A DEMOCRACIA....E NÃO ESTE DESGOVERNO QUE 
NÃO ACEITA A CIÊNCIA E NEM RESPEITA OS MORTOS 
PELA COVID-19 E MUITO MENOS OS MILHARES DE 
SEQUELADOS QUE TANTO DEPENDEM DE AÇÕES 
MULTIDISCIPLINARES E PRATICAS INTEGRATIVAS E 
COMPLEMENTARES DO SUS PARA SEREM 
REALIBILITADOS E CURADOS 
PLENAMENTE....TMJ...UBUNTU...PAZ E BEM! BJSSS 

Sim, a Prevent Senior e outros convenios mandou para todos 
os seus associados o kit covid, conforme o presidente 
genocida indicava; gostaria de saber o que vai acontecer a 
esta industria da morte....snifff

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Na minha família , entre filhos , netos , noras , sogras e 
sogros dos meus filhos , tivemos um total de 14 pessoas que 
adquiriram Covid , fizeram tratamento com remédios e se 
recuperaram , sem precisar de internação ! 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce salvou muitas vidas

22/11/2021 Paciente Muito ruim Minha família inteira curou de convide com os 
medicamentos já existentes.

O kit convide salvou muitas pessoas.

22/11/2021 Paciente Muito boa
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim! O tratamento deve ser permitido sim, e cabe ao 
médico e seu paciente analisarem as possibilidades.

Tudo isso virou um circo.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, minha esposa e meu pai contraímos COVID e 
certamente medicação que está tentando ser proibida 
foi o que salvou nossas vidas é simplesmente um 
absurdo estarem sequer cogitando a hipótese de não 
permitir o tratamento das pessoas com tais medicações.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Sou a favor do tratamento precose

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todo e qualquer tratamento médico deve ser inserido 
contexto da AUTONOMIA MÉDICA, preceito básico do 
Código de Ética Médica. 

Quando uma patologia não dispõe de qualquer tratamento 
específico, toda terapêutica qu não produza prejuízo e que 
possa, mesmo que remotamente, produzir alívio ao 
sofrimento do paciente pode e, compassivamente, deve ser 
administrada.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fiz tratamento precoce e rapidamente melhorei. O 
médico deveria ter liberdade de escolher algo que a 
experiência dele mostrou que está oferecendo melhora

Politizaram o tratamento precoce, deveria confiar menos na 
vacina é mais na autonomia médica 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim N

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Os médicos devem ter autonomia para indicar o 
tratamento.

Esses técnicos são na maioria políticos.

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Paciente Ruim Nao Nao

22/11/2021 Paciente Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Temos que ter liberdade de ter um médico de confiança, 
que saiba qual tratamento nos convém. E que órgãos ou 
entidades não interfiram nem dificultem o acesso a 
determinados medicamentos.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim RETIRAR O DESCRITO OU SUPRIMIR ESTES DIZERES: Há 
incertezas sobre o benefício do uso de anticoagulantes, 
budesonida, colchicina, ivermectina,, nitazoxanida e 
plasma convalescente em pacientes em tratamento 
ambulatorial, não sendo, atualmente indicados no 
tratamento ambulatorial da covid-19. Por sua vez, 
azitromicina e, hidroxicloroquina não mostraram 
benefício clínico e, portanto, não devem ser utilizados 
no, tratamento ambulatorial de pacientes com suspeita 
ou diagnóstico de covid-19. Dessa forma,, nenhuma das 
tecnologias em saúde avaliadas foi indicada para uso de 
rotina no tratamento, ambulatorial do paciente com 
suspeita ou diagnóstico de covid-19.

O uso destes medicamentos por todos meus conhecidos 
foram importantes na recuperação da COVID-19. Muitos 
relatos de pessoas que não melhoravam e depois de pedirem 
aos médicos que receitassem esses medicamentos se 
recuperaram mais rapidamente.  Azitromicina, 
hidroxicloroquina e Ivermeticina mostraram benefício clínico 
e, portanto, devem ser utilizados no tratamento ambulatorial 
de pacientes com suspeita ou diagnóstico de covid-19. Dessa 
forma, devem ser indicada para uso de rotina no tratamento 
ambulatorial do paciente com suspeita ou diagnóstico de 
covid-19.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, Por várias testemunhas, amigos conhecidos e 
parentes, que foram tratados quando acometidos de 
covid, que sobreviveram, , Sugiro a inclusão das 
experiências ambulatoriais de tratamento na cidade de 
Porto Seguro na Bahia, de forma mudar o relatório para 
a aplicação de corticóides, anticoagulantes e antivirais 
para tratamento de pacientes de covid!

Sim, é preciso levar em consideração os resultados 
decorrentes do tratamento dos pacientes de covid por 
milhares de médicos no Brasil e no mundo., Experiência 
fáticas que salvaram vidas, na luta diária, napodem ser 
menosprezadas, diante da diferente de posição de 
especialistas que se limitam a se posicionarem contra o 
tratamento dentro de quero paredes no ar condicionado!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Esta recomendação é muito ruim Esta recomendação é muito ruim 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos bem formados e que cuidam de seus 
pacientes sabem muito bem o que é o melhor para cada 
pessoa de acordo com seu quadro clínico. Restrições de 
cima para baixo poderão causar mais mortes e o que 
queremos é a cura.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu peguei Covid em junho de 2020, fui internado, com 
saturação baixa e optei pelo tratamento precoce e me 
recuperei rapidamente. Sou a favor do tratamento precoce.

Página 1462 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, é simplesmente um absurdo, senão um genocídio, 
sequer imaginar proibir o tratamento com as 
medicações citadas., Eu, meu filho e minha nora fomos 
contaminados e tratados com os medicamentos citados 
e certamente foi o que salvou nossas vidas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Dêem ouvidos aos que tentaram esses métodos e tiveram 
resultados muito satisfatórios.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os médicos precisam da autonomia para prescreverem 
o tratamento que julgarem melhor. Não é correto 
restringir o ato médico.

O tratamento precoce contra a COVID 19 salva vidas. A 
prática clínica tem mostrado isso.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Que o tratamento precoce deve sim continuar como 
solução para prevenir a evolução do covid19

Não 

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Devemos ter a liberdade de escolha

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tomei o tratamento preventivo e não tive Covid-19 embora 
tenha convivido com pessoas que tiveram.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce  no início dos sintomas funcionou 
para amigos e sigo no preventivo. Claro tudo abaixo de 
Deus.

Não  tirem o direito e a liberdade de médicos e pacientes que 
desejam se tratar com os meios que já existem. Afinal de 
contas sabe-se de ministro do STF que se curava com o 
criminoso João de Deus. Cada qual com sua escolha. 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, eu e minha familia fazemos profilaxia há 12 meses 
com Ivermectina, Zinco, Vitamina D e C como forma de 
prevenção, estivemos (sem saber) em contato com 
pessoas infectadas por COVID 19, e não apresentamos 
até o momento nenhum sintoma. Existem diversos 
depoimentos e estudos de especialistas e médicos 
renomados, como a Dra Maria Emilia Gadelha, Dr. 
Roberto Zeballos, Dra Raissa Soares que utilizam destes 
medicamentos para tratamento de pacientes (com ou 
sem COVID 19) e os resultados são excelentes.  

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim As pessoas tem o direito de tratar o covid de acordo 
com o médico.Conheco varias pessoas q trataram com 
remédios,e ficaram  bem sem precisar de internação.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Todas as pessoas devem ter direito à saúde, com médicos 
responsáveis. Está na hora de acabar com a politicagem, 
políticos não são médicos, só sabem sacrificar as pessoas. 
SAÚDE E RESPONSABILIDADE PARA COM O CIDADÃO.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Buscar quaisquer tipo de remédios ou tratamento 
alternativo para a cura da COVID

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Os medicamentos utilizados salvaram vidas. Devemos 
incluir novos medicamentos e excluir os já utilizados.

Acredito que existe uma individualidade no tratamento e o 
médico deve decidir qual o melhor para aquele paciente.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Médicos não devem ser punidos por indicarem aos seus 
pacientes medicamentos comprovadamente eficientes e que 
salva vidas. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todo tratamento inicial, salva vidas e evita hospitalização Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve-se aceitar todo o tipo de tratamento de acordo 
com o seu médico.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Entendo como uma atitude totalmente absurda 
proibirem os médicos de exercerem sua profissão junto 
aos seus pacientes. A que ponto chegamos neste Brasil 
esquerdista!

A medicina deve ser praticada com liberdade pelos médicos 
em comum acordo com seus pacientes. Ditadura na medicina 
Não!!!

22/11/2021 Paciente Muito ruim Esses medicamentos salvaram eu e a minha família. Não 
tem porque proibirem. Isso sim é um genocídio. Deixem 
os médicos receitarem aquilo que eles como médicos 
acham melhor. Não se metam nisso. Os médicos 
estudaram anos pra isso. E muitos nem estudaram em 
medicina,e por pura maldade,querem proibir os 
medicamentos que  salvaram milhões de vidas. Absurdo 
isso. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Todos que moram comigo utilizaram o tratamento 
profilático e 2 de nós (56 e 58 anos) os sintomas foram 
leves
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22/11/2021 Paciente Muito ruim  Recomendamos utilizar hidroxicloroquina/cloroquina, 
isolada ou em associação com azitromicina e 
ivermectina em pacientes com diagnóstico de covid-19, 
em tratamento ambulatorial (recomendação forte, 
certeza da evidência moderada). O tratamento deve ser 
iniciado até o quinto dia do primeiro sintoma. , , 
Considerações gerais a respeito do uso de 
hidroxicloroquina em pacientes com suspeita ou 
diagnóstico de covid-19, em tratamento ambulatorial:, , 
A cloroquina e a hidroxicloroquina deve ser utilizada 
apenas por via oral, na dose máxima sugerida pela 
posologia apresentada na bula. 

Estudos científicos não serão realizados por pesquisadores de 
Universidades públicas por conflito de interesse. Há 
necessidade de inclusão de médicos na equipe que realizou a 
Diretriz em questão, que tiveram sucesso no tratamento 
precoce da covid-19 com hidroxicloroquina, azitromicina e 
ivermectina. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Me admira depois de tanto resultado positivo em todas 
as localidades onde foi usado o protocolo do tratamento 
precoce com azitromicina e hidroxicloroquina vocês 
serem contra o seu uso para salvar vidas.... Lamentável...

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos de medicações e não nos proibir delas , 
Médicos pela vida

Médicos pela vida salvam vidas ,  Sou A favor das medicações 
anti covid 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Acho que o texto deve ser totalme te revisto e avaliado 
diante da realidade vivida por todas as pessoas hoje 
vivas, salvas e muitas nem sequer hospitalizadas devido 
ao uso dos medicamentos que a Conitec está 
condenando.

Eu tive covid em julho 2021 e também minha familia(marido 
e duas filhas) . Ficamos doentes,  com sintomas porém nossa 
saturação permaneceu normal durante as duas semanas que 
estivemos doentes, e sim graças aos medicamentos. Os 
sintomas regridem sim com o uso dos medicamentos.  Digo 
aínda que lamento demais não ter tido acesso a 
Hidroxicloroquina logo no primeiro dia de sintomas pq eu e 
meu marido não precisaríamos ter sequer ter sofrido com 
outros sintomas, a exemplo que todos os que conheço que 
tiveram covid porém tomaram também a cloroquina. Esses 
não passaram de uma semana e já estavam de volta a vida 
normal. . Graças a Deus , fomos tratados com ivermectina, 
azitromicina, cortisona, clexane, e por isso nem sequer fomos 
hospitalizados. Esse relatório ora apresentado é 
irresponsável. Absurdo deixar que um médico fique impedido 
de tratar seu paciente , e seja obrigado a tratar uma doença 
letal apenas com dipirona. Isso e assassinato, isso é 
genocídio. Se os senhores tem alguma preocupação com a 
vida humana, parem de fazer política e voltem _se para a 
saúde das pessoas. Não somos cegos , e todos temos 
conhecimento do que acontece a nossa volta. O tratamento 
para Covid existe,  e eficaz, BARATO e salva vidas. Cada 
médico deve ter a liberdade para oferecer o tratamento que 
achar correto, e o paciente tem o DIREITO de receber o 
tratamento., 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O médico necessita ter total autonomia no tratamento de 
doenças para com seus pacientes.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim COVID precisa ser tratada precocemente

22/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de dizer que o médico tem a liberdade de 
tratar o paciente e que a COVID tem cura no começo e 
pode evitar internações , a liberdade não tem preço 

Comprimidos são mais baratos que vacinas 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não Nao

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não incluiu nenhum dos medicamentos reposicionados 
seguros, eficazes e c/ confirmação  na literatura vigente 
q esta sendo usado: HQC, IVM, Nitazoxanida, 
antiandrogenios, budesonida, Anticoagulantes orais ou 
injetáveis fase ambulatorial

O médico TEM q ter autonomia para decidir o melhor 
tratamento para seus pacientes!

22/11/2021 Paciente Regular A proposta deixa de incluir uma série de medicamento, 
inclusive corticoides, vitamina D, aspirina, zinco, 
anticoagulante e ivermectina que podem ser 
importantes no tratamento inicial e posterior dos 
pacientes com COVID 19. Eu tenho tomado Vitamina D 
direto e não contraí Covid, assim como minha esposa. 
Tenho 67 anos de idade e ainda fui submetido a uma 
cirurgia de intestino em outubro de 2020, porém não 
contraí o Covid, mesmo passando 10 dias internado. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que os membros do conselho, diante de tantos 
casos de sucesso utilizando esses medicamentos. 
Medicamentos de vários anos de mercado, sem efeito 
colateral,  baixo custo. Não fizesse essa maldade com 
nosso povo brasileiro., Conheço vários amigos que foi 
tratado da covid com esses medicamentos. , Já há tanto 
estudo sobre eles, porque não usar algo de fácil acesso?, 
, Sou a favor sim só uso dos mesmos. , , Grato!

Autorizar o uso destes medicamentos pelo sus. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim A minha opinião é que COVID tem tratamento sim! Vi 
muitos amigos e familiares se curarem sem ser 
internados

Gostaria de dizer que o tratamento é muito melhor que está 
vacina que já matou um jovem em minha cidade, e foi 
comprovado que foi por causa da vacina! Vocês querem 
deste jeito matar a população sem o tratamento! Todos 
temos direito junto só médico de fazer o tratamento. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Os profissionais de medicina devem ter completa 
autonomia para tratar e prescrever os tratamentos para 
covid que, como toda e qualquer doença, deve se 
tratada o mais precocemente possível, sob pena de 
prejuízo da cura. É um absurdo depender apenas de 
vacinas em fase experimental.

Em maio/2021, eu, minha esposa (vacinada com duas doses) 
e neta testamos positivo. Eu assintomático, minha esposa 
(vacinada) sem olfato e paladar e minha neta com febre 
moderada. Imediatamente tomamos Ivermectina, na 
dosagem recomendada na bula e, em dois dias todos os 
sintomas desapareceram.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular "Gostaria de comentar a parte ""mundo real"": fiz 
tratamento preventivo e precoce com Ivermectina e 
Azitromicina ativamente durante a pandemia e dos pacientes 
acompanhados não houve nenhuma internação em UTI ou 
óbito., Acredito nos estudos mas a prática assistencial não 
pode ser desprezada. Os que não quiseram tratar seus 
pacientes foram o que abandonaram os ambulatórios , 
consultórios e hospitais com medo da COVID-19 e não se 
dispuseram a fazer nada pelos pacientes. Correram para sua 
casa e lá ficaram abandonado os serviços. E ficam arbitrando 
sobre tratamento sem evidência científica.... Evidência 
científica se consolida com o tempo..."

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce e ajudei muitos pacientes 
a não precisarem de UTI.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Minha família, irmãos, sobrinhos  e primos tiveram 
covid 19 e utilizaram a invermectina, hidroxicloroquina e 
azitromicina. A mudança do quadro clínico foi evidente. 
A falta de ar diminuiu em algumas horas. Esses 
medicamentos salvaram a vida deles. De muitos amigos 
também. Essa proposta da Conitec é vergonhosa e 
criminosa. Esses médicos são responsáveis pelas 
milhares de vida que perdemos em virtude da não 
medicação, da falta de acesso ao tratamento precoce. 

Tenho pavor de pensar que o acesso a esses medicamentos 
pode ser bloqueado. Quero ver os autores dessa proposta 
respondendo criminalmente por isso.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Os remédios para tratamento precoce da Covid 
precisam continuar sendo oferecidos a população ( 
ivermectina,  corticoide, vitaminas, zinco e 
anticoagulantes), assim como o tratamento precoce pq 
ele é eficaz, 

A medicina, não deveria ser usada como arma política., 
Deixem os médicos trabalhar e fazer o que centenas de 
trabalhos científicos estão demonstrando ser correto

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Por favor, dêem uma chance ao Tratamento, isso salvará 
muitas vidas, que tb podem ser tratadas em casa, 
aliviando assim o Sistema de Saúde Pública.

Ouçam os especialistas em Saúde, não os políticos. Deixem os 
médicos decidirem com o paciente o.melhor tratamento p 
cada caso.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento deve ser imediato ou de preferência profilático
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim -  A prescrição de drogas  que foram definidas como 
REPOSICIONADAS  : IVERMECTINA ou NITAZOXANIDA,  
AZITROMICINA, HIDROCLOXICLOROQUINA , 
COLCHICINA, e ANTICOAGULANTES , além da 
BROMEXINA E ACETILCISTEINA,  encontram-se em 
conformidade com o  CÓDIGO DE ÉTICA MÉDICA (CFM) , 
que respeita  AUTONOMIA MÉDICA, através da 
indicação de terapias OFF-LABEL, com o devido 
esclarecimento e consentimento do paciente com 
suspeita clinica  ou infecção confirmada pelo NOVO 
CORONAVÍRUS.     

"As drogas em questão : IVERMECTINA, ou NITAZOXANIDA, 
AZITROMICINA, HIDROXICLOROQUINA ( e não a 
CLOROQUINA , como foi contextualizada e politizada 
inadequadamente), BUDESONIDA, COLCHICINA, e também 
ANTICOAGULANTES,  utilizadas como REPOSICIONADAS para 
uso/prescrição em pacientes com COVID-19 na fase inicial, 
cada uma com papel definido, além de demonstrado na 
PRÁTICA que funcionam SIM, tem custo acessível   , 
disponibilidade na rede pública de saúde,  não tem o ALTO 
RISCO DE TOXICIDADE , SE,  desde que indicadas com 
RACIONALIDADE, ACOMPANHAMENTO MÉDICO, 
LABORATORIAL , ajuntam-se ao principio ético DA MEDICINA 
, da BENEFICÊNCIA, superando em muito a recomendação DE 
PROCURAR UM SERVIÇO DE URGÊNCIA no momento de  
grande agravamento dos sintomas., Quero registrar  que tive 
a infecção confirmada em MAIO de 2020, e em JANEIRO DE 
2021  ,utilizando quase todas essas drogas (logo nos 
primeiros dias de sintomas)  mantendo controle, seguindo 
orientações médicas , evolui bem, sem a necessidade de 
hospitalização, nem de 0XIGENIO. ,  Existe um 
entendimento   ""equivocado""  com as terminologias usadas 
atualmente nesta PANDEMIA, pois em todas as situações de 
adoecimento de uma pessoa, o melhor e sempre que 
possível, é TRATAR NO INICIO, e não esperar AGRAVAR!, 
Temos que unir FORÇAS, senhores!  ,     "

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de desconsiderar todo o texto. Não há 
necessidade dessa abordagem nesse momento. Daqui 
há 3 anos acredito que será o tempo adequado para se 
discutir esse assunto.

"Sim. Residi na África setentrional em 2018. Vivi o que os 
angolanos e moçambicanos vivem no seu dia a dia: a 
exposição à determinadas doenças comuns na região.  Para 
tratá-las, adotei as mesmas soluções que os africanos. Fruto 
desses tratamentos, explicarei o q quero demonstrar., Os 
europeus tem um programa de fornecimento gratuito de 
medicamentos contra verminoses, a fim de reduzir a 
mortalidade infantil, pelo fato desses países não terem 
tratamento de água e esgoto. O remédio distribuído há 30 
anos e consumido mensalmente por quase toda a população 
é a ivermectina. Essa área também é endêmica para malária. 
O africano pega de duas a três vezes malária por ano. Como 
se trata a malária? Hidroxicloroquina. Sendo assim, as 
pessoas fazem uso constante desses dois medicamentos 
durante o ano todo. Quando chegou a covid na região, a taxa 
de mortalidade se mostrou baixíssima. Em Angola, q tem 35 
milhões de hab, em 2020 morreram aproximadamente 800 
pessoas. Este ano de 2021 já está chegando em 800 também. 
A taxa de vacinação é quase zero!, Diante desses dados, que 
podem ser verificados pelo Min Saúde desses países citados e 
pelo site ""world in data"", pode-se inferir que os 
medicamentos acima citados atuam eficazmente para evitar 
a internação e óbitos por covid. Em Moçambique os números 
também acompanham os de Angola, com o reforço da 
iniciativa do Presidente da República que adotou como 
política pública de combate ao covid a farta distribuição e o 
tratamento com esse coquetel desses medicamentos (mais 
outros aqui não citados)., Os cientistas sabem de tudo isso 
mas muitos se omitem e os poucos que tentam falar são 
calados e reprimidos com violência. , Infelizmente, não se 
promove um fórum que reúna cientistas de posições a favor 
e contrário ao tratamento com coquetel para um debate 
público franco, honesto e científico. Acredito que falte 
coragem. "

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Sim O tratamento inicial da Covid 19 deve ser mantido para 
toda população, como em qualquer outra doença

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim As pessoas deveriam ter o direito de optar pelo 
tratamento precoce

Tratamento precoce para todos 
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, devemos tratar da COVID desde o início para salvar 
vidas. As vacinas experimentais já estão a disposição 
para quem quiser e tem fé nelas. O motivo de 
criminalizar o Tratamento Precoce já acabou, a vacina tá 
aí. Agora temos que salvar vidas. Como centenas de 
médicos na linha de frente,.fazendo o tratamento com 
ivermectina, hidroxicloroquina e demais salvaram 
milhares de vidas. Eu sou um delas, passei pela COVID 
sem nem ter dor de cabeça, fui compartilhar no Face 
acabei censurado. Não sejam objetos dessa agenda que 
está na porta. Deus lembrará de todos, dever do Cristão 
sacrificar os mais fortes para garantir a vida dos mais 
idosos, debilitados. Inacreditável a narrativa de vocês, 
vejam o dia no enfrentamento, Japão... Estão vencendo, 
agora vejam Israel 3/4 doses e explosão de casos, os 
prêmios nobeis avisaram, não é fake... Esperamos que 
pelo menos os medicamentos estejam a disposição do 
médico, sem criminalização.

Deus tá vendo.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid e fui tratada com o tratamento profilatico 
preventivo e curativo.  Fiquei muito bem com esse 
tratamento e todos da minha família que pegaram o 
Covid também fizeram uso desse tratamento. 

22/11/2021 Paciente Regular eu tenho 59 e tive o covid por duas vezes sendo que a 1 vez 
fiquei com os 2 pulmoes comprometidos 50%, sou obesa, HA, 
DIA e bronquite asmatica cronica severa., não aceitei ser 
internada e solicitei a receita com as medicações 
Hidrocloraquina, e Azitromissina, também tomei por 1 mês 
Predisolon. Comecei a me sentir muito bem no dia seguinte 
após a medicação e no terceiro dia já respirava muito bem. 
Na segunda vez que tive o covid sem sintomas nenhum 
domei por contra própria o invermectina.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Desde o início faço a prevenção, principalmente com a 
invermectina , agradeço a Dra Raissa e por todos os 
médicos que nos ajudaram com as informações 
verdadeiras.

Nunca tive covid

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID fui tratado com essas medicações e 
recuperei prontamente 

Entendo ser absurdo impedimento de pacientes receberem 
tratamento

22/11/2021 Paciente Muito ruim Liberar tratamento contra o covid, fiz o tratamento com 
anticoagulante, prednisolona etc, surtiu efeito 
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sim. Deixar que os médicos cuidem do povo tratando a 
covid em seu estágio inicial., Não deixar que o povo 
adora e tenha que ser internada., Deixem os médicos 
cuidarem e salvarem vidas pois eles sabem como 
combater essa doença.

Sim Deixem os médicos medicarem pois assim que 
conseguiram salvar meus três filhos., Não destruam a solução 
comprovada do que já foi feito., Deixem o povo viver.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim não! não!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. A necessidade da COVID19 ser TRATADA SIM! E 
tratada aos primeiros sintomas.

O tratamento da COVID19 em seus primeiros sintomas deve 
ser feito com todos os recursos de todos os medicamentos 
que já foram e são  usados desde o início da Pandemia,  e 
que a tentativa de causar constrangimento aos médicos ou 
punição  pelo fato deles terem indicado o uso dos 
tratamentos inicial logo aos primeiros sintomas não deve ser 
feito,  cada pessoa quem deve escolher se aceita ou não ser 
tratado aos primeiros sintomas,  e isto deve ser sim 
disponibilizado pelo SUS,  os medicamentos devem ser 
disponibilidade e os médicos devem ter seu direitos de 
tratarem os seus pacientes da melhor forma que os mesmo 
acharem necessário!

22/11/2021 Paciente Boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Estes tratamentos podem salvar a vida das pessoas Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce e os protocolos preventivos 
salvam vidas! As vacinas estão matando e lesando 
pessoas!!! O povo está acordando. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Permitir a utilização de medicações reposicionadas uma 
vez que no dia a dia se fazem eficazes.

Coragem aos homens de bem. Vamos pensar em nossa 
Nação. Somos um só. Vamos juntos.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Todos os membros da família no total de seis pessoas , 
tivemos covid 19 tivemos o mesmo tratamento precose e e 
não precisamos ficar internado . Incluindo meu marido que é 
renal crônico. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento deve ser aplicado tão logo iniciem os 
sintomas. Medicamentos utilizados há décadas, 
amplamente conhecimentos e utilizados, com sua 
segurança farmacológica já estabelecida e sua eficácia 
demonstrada e/ou analisada por vários estudos. 

Eu e várias pessoas de minha família tivemos Covid-19 e 
tratamos. De crianças a idosos, nenhum internado, e alguns 
inclusive, cardiopatas e com outras comodidades. Seria um 
crime não permitir o tratamento. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os tratamentos preventivos salvaram vidas. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular incluir os tratamentos precoces da COVID no sistema SUS

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas Tratamento precoce salva vidas

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento imediato salva vidas

22/11/2021 Paciente Muito ruim Me tratei da COVID com o uso das medicações do 
tratamento inicial e só tive os sintomas mais leves, me 
tratei em casa mesmo

22/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de por no texto invermectina, azitromicina, 
vitamina D e V, zinco Para tratamento precoce do Covid

Que ouvissem os milhares de médicos e pacientes que 
fizeram uso do tratamento precoce, e tiveram resultados 
excelentes, eu , irmã, e mãe de 82 anos, amigos tratados e 
recuperados, 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço muitas pessoas,, inclusive familiares, que se 
curaram com os medicamentos citados neste relatório. 

22/11/2021 Paciente Ruim Eu fiz tratamento preventivo por indicação dos meus 
dois médicos para aumentar imunidade  - ivermectina,  
vitaminas A, C, D, zinco e magnésio por 11 meses. Tive 
COVID de forma assintomatica e só descobriram que 
contrai a doença por efeitos colaterais da vacina., Tenho 
71 anos, sou fumante há 51 anos, uso bombinha, 
sedentária e acima do peso. Por isso, devo tudo ao 
tratamento preventivo. Meu Igg é de 928 e meu Igm deu 
negativo. Não foi a vacina que me deu essa imunidade. 

Quero liberdade que os médicos têm por lei de 
recomendação adequada conforme sua convicção. Eu confiei 
nos meus médicos de mais de 14 anos e não me arrependo.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Quero ter direito ao tratamento medicamentoso, já que 
a vacina é obrigatória.

Temos o direito ao tratamento, assim como, o direito à 
vacina. Já que ambos são experimentais em seres humanos

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A Covid 19 tem de ser tratada com prevenção com 
Ivermectina e Hidróxicloroquina. Eu me tratei 
preventivamente, acabei pegando a variante Delta, mas 
não tive quadro grave., Acredito que a Ciência tem 
contribuído na vida da humanidade. Esses dois 
princípios ativos possuem dezenas de comprovações em 
artigos feitos por médicos, biomédicos, farmacêuticos e 
enfermeiros. 

Fiquei horrorizado com a politização da pandemia, percebi 
que muitos políticos não se importam com a saúde popular, 
querem enriquecer se aproveitando dos recursos federais, 
abundantemente distribuído para os governadores.  Para 
esses, vale mais a corrupção do que as vidas. A Imprensa foi 
contaminada com uma vontade de apavorar a população, 
sem nenhuma justificativa técnica, apenas para agravar o 
circo de horrores armado por pessoas horríveis.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Entendo que vcs estão na contramão dos fatos 
amplamente noticiado pelas mídias a respeito do 
tratamento imediato ou seja qual a nomenclatura que 
queiram utilizar. O tratamento funciona e muito tá. 

Se não fosse a coragem e a dedicação desses médicos 
pioneiros diante de uma doença ainda sem muitas 
explicações, o número de mortos seria muitíssimo maior. 
Conheço muitos do meu contato que se utilizaram das drogas 
“off label” e se curaram. Não proíbam o que não sabem ou 
não estudaram a fundo. Não sejam míopes quanto aos fatos 
e observações publicadas sobre a eficácia desses 
medicamentos. Nem as vacinas vcs sabem explicar sobre 
segurança e eficácia. O tempo mostrará tamanho erro se 
mantiverem tal pauta. Espero que nenhum dos seus adoeça 
desta doença fabricada e não tenham a quem ou a que 
recorrer. Isso parece pauta política que em nada agrega. 
Muito pelo contrário. Enfim, que Deus ilumine a cabeças de 
todos vcs,  DOUTORES. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento é necessário! Tratamento sim!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Trata-me precise funciona contra Covid 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Retirar a proposta. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Os  medicamentos em questão devem ser distribuídos 
pelos SUS,  dedique prescritos por médicos, até que  se 
tenha outros medicamentos específicos para  COVID

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurdo querer impedir de tratar para salvar vidas ser 
impedido por esta determinação.

Parem de politizar a doença.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim OS MÉDICOS PRECISAM TER LIBERDADE PARA RECEITAR 
MEDICAMENTOS Q ACREDITAM SEREM EFICAZES PARA 
TRATAR SEU PACIENTES E ESTES DE TEREM A LIBERDADE 
DE QUESTIONAREM/TOMAREM OU NÃO TAIS 
MEDICAMENTOS.

CONFIO NA EFICÁCIA DA IVERMECTINA, VITAMIBA D, ZINCO, 
HIDROXICLOROQUINA E ETC PARA AUMENTAR IMUNIDADE 
DE QUALQUER PESSOA E VEJO CLARAMENTE Q É A MÁFIA 
FARMACOLÓGICA/LABORATORIAL QUE NÃO CONFORMAM 
COM A EXISTÊNCIA DE MEDICAMENTOS DE BAIXO VALOR 
ACESSÍVEIS A POPULAÇÃO.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não concordo em não aprovar o tratamento precoce da 
covid 19 com medicamentos que dão resultados, há  
estatísticas dessas cidades que provam a eficácia desse 
tratamento que muitos médicos do país realizam.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que essas recomendações fossem retiradas 
haja vista que no mundo todo as vacinas não estão 
resolvendo o problema e o número de pessoas 
recuperadas é muito maior que os óbitos talvez por 
conta desses tratamentos.

Realização de pesquisas com os casos recuperados que se  
utilizaram do tratamento. Em muitos casos graves houve 
recuperação com a utilização de alguns desses medicamentos 
que os senhores querem proibir.

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa TRATAMENTO PRECOCE FUNCIONA

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce e liberdade do 
paciente e do médico escolher quais medicamentos 
serão usados. Tive Covid e me curei com o tratamento 
precoce: Ivermectina, azitromicina, vitaminas. Tem que 
tratar no início dos sintomas e não deixar as pessoas 
morrerem! Medicações salvam vidas!

Liberdade do médico e paciente tratar a Covid com 
hidroxicloroquina, azitrominica, ivermectina. Tratamento 
Precoce! 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce salva vidas , conheço muita gente 
que , graças ao tratamento precoce , estão agora vivas . 
Não entendo o posicionamento dos senhores , 
precisamos salvar a população , e não podemos cruzar 
os braços diante de tantas evidências ! 

Se em todas as doenças o tratamento precoce salva vidas , 
porquê , com tantas evidências , no covid seria diferente ? 
Coloquem a mão na consciência , a vida de cada ser humano 
importante muito !

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim "Alteraria tudo que diz ""não recomendamos"", ou coisa 
parecida, para ""recomendamos""."

O tratamento salva vidas, é preciso deixar os médicos 
trabalharem em paz. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou contra a vacinação....e a favor do tratamento 
precoce...o pai do meu filho está Aleijado....teve a perna 
amputada pela vacina Astrazenica....teve 
trombose...tinha uma vida normal trabalhando.....agora 
está numa cadeira de rodas.....
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado por ivermectina, hidroxicloroquina e 
azitromicina e me recuperei muito bem. Acredito que a 
automomia médica nunca deve ser tirada.

Repassei o tratamento a muitos parentes, amigos e 
conhecidos e todos também se recuperaram muito bem, 
sempre com acompanhamento de um médico por 
telemedicina

22/11/2021 Paciente Muito ruim Usei Hidroxicloroquina, Ivermectina, Azitromicima, 
juntamente com vitaminas C, D ,Zinco....e com ajuda de 
Deus hoje estou aqui..., Nao utilizar os recursos 
disponiveis apenas por nao concordar com isso ou 
aquilo, ..nao e uma opcao...

Nao obrigado

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Depois de quase 2 anos tratando pacientes COVID, de 
estudar, de viver o tratamento e acompanhamento de 
pacientes e familiares, de tanto estudar os artigos 
NEGAR TRATAMENTO aos pacientes é abandonar um ser 
humano a própria sorte, chega a ser criminoso.

Temos estudos publicados com ivermectina, 
hidroxicloroquina, budesonida inalatoria, anticoagulantes, 
corticoides, vitamina D, zinco. Temos milhares de médicos 
com experiência. Temos 21000000 de brasileiros 
recuperados. SIM AO TRATAMENTO MEDICAMENTOSO DA 
COVID PELO SUS!!!

22/11/2021 Paciente Muito ruim 1)- Enfatizar imediatamente a prevenção pelo reforço do 
sistema imunológico, via:, - hábitos saudáveis de 
alimentação / hidratação / sono balanceado e na hora 
certa;, - atividade física periódica;, - exposição diária ao 
Sol entre 10:00 e 15:00, pelo menos 25 minutos, sempre 
que possível;, - ingestão de suplementos tais como 
Vitaminas C, D3, K2-MK7, Zinco, Magnésio, Co-Q10 etc., 
2)- Prescrever profilaxia via:, - ingestão mensal de 
Ivermectina Quercetina etc, em periodicidade adequada 
à exposição a toda e qualquer doença infecciosa, aí 
incluído o COVID-19;, 3)- Liberar / incentivar / 
disponibilizar a prescrição de medicamentos de 
comprovada eficácia no tratamento aos primeiros 
sintomas (Ivermectina, Nitazoxanida, Zinco etc). Melhor 
sobreviver empiricamente do que morrer 
cientificamente. 

"* Que parem de mentir sobre eficácia dessas focinheiras de 
pano patéticas. Não só não protegem contra coisa alguma 
como podem causar pneumonia bacteriana pelo uso 
excessivo;, ** Que parem de mentir sobre esses 
experimentos genéticos a que apelidaram de ""vacinas"". 
Principalmente, que parem com a insanidade de inocular 
crianças e adolescentes com esses verdadeiros venenos. A Lei 
do Retorno não poupa ninguém. "

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Inclusão dos medicamentos no tratamento precoce Tenho 62 anos, tenho hipertensão, sobrepeso , pré diabética 
e fragilidade capilar.  , , , , Tenho feito o tratamento 
preventivo e precoce até agora é optei por não aderir ao 
experimento. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O TRATAMENTO PRECOCE COM AS MEDICAÇÕES TEM 
EXCELENTES RESULTADOS 
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Eu como paciente, desejo ter a liberdade de encontrar 
um profissional de saúde que me ofereça a melhor 
forma de cuidar da minha saúde, principalmente de 
forma preventiva., Sabemos que um medicamento pode 
ter benefícios e efeitos colaterais. Cabe ao médico com 
o paciente, avaliar.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acabem com a proposta inteira e respeitem os médicos Proibir tratamento é genocídio

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce funciona É totalmente absurda essa proposta. Deixem os médicos 
trabalharem. Salvem vidas,  não ajudem a destruir.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A clínica médica é soberana Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento inicial sim Varios casos acompanhado, com melhoras rapidas

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir o tratamento preventivo para o covid

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao  No momento nao

22/11/2021 Paciente Muito ruim Acho importante e necessário o tratamento em todos 
momentos da doença.

Quando tive os primeiros sintomas fiz uma teleconsulta e foi 
prescrito as medicações do protocolo que tinha naquele 
momento, em 2020. O resultado foi instantâneo, em três dias 
já não tinha mais nada, graças a Deus., E assim foi com meu 
esposo e demais parentes.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Não quero passar m aais por isso. Vocês não se preocupam 
conosco, chega de ser cobaia.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

Página 1479 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Paciente Boa Em abril de 2021 fiz teste e fui diagnosticada pela 
mknha médica com covid19. Eu perdi o olfato 
completamente., Graças a rapidez e eficiência da minha 
médica que entrou com tratamento precoce 
imediatamente, ivermectina,  reuquinol,  ass,  predsim e 
vitaminas. Eu evoluí muito bem, sem outros sintomas., 
Sou a favor do tratamento precoce! Ele salva vidas!

Meu companheiro também foi diagnosticado, depois do 
teste, com covid 19 na mesma época que eu. Também seguiu 
todas as recomendações da nossa médica e fez o tratamento 
precoce e com isso passou pela doença sem complicações ou 
internações. , Viva o tratamento precoce! Chega de 
ignorância. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim O médico tem que ter autonomia para prescrever e ou 
fazer o tratamento adequado para o paciente.

Eu tive Covid ,tratei em casa ,com remédios que a mídia tenta 
proibir., Fiquei curado sem me hospitalizar,sem risco pra mim 
e ou pra outras pessoas, e não tive sequelas. Fiz uso de 
ivermectina,  como preventivo. E não tive reações fortes. , A 
DOENÇA ESTÁ SENDO  MUITO POLITIZADA., É MUITA 
POLITICAGEM EM CIMA DO POVO HUMILDE.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Liberdade é autonomia médica Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim tem de tratar a covid com o que tiver à mão Não tratar o doente da covid é condená-lo a morte

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os medicamentos do tratamento precoce devem ser 
mantidos.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve-se deixar o médico e paciente escolher o melhor 
método. E não impor o que acham. 

Acho muito estranho falarem de métodos que estão 
ajudando vários povos no mundo todo, exemplo África e 
todo local ou região que utiliza esses métodos com 
cloroquina e ivermectina. Por exemplo , povos que utilizaram 
ivermectina abaixaram o a porcentagem de pessoas com 
covid. 
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22/11/2021 Paciente Muito boa O paciente tem direito aí tratamento precoce e o médico tem 
autonomia para tal.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Gostaria que nossa sociedade fosse melhor informada 
sobre os temas ligados à saúde e pudesse usar a 
ivermectina, hidroxicloroquina, bem como o médico 
tivesse a liberdade de junto com o paciente, prescrever 
o melhor tratamento para o paciente, sem riscos de 
retaliação. 

Quem cuida do paciente é o médico e quem sabe o que o 
paciente precisa tomar é o referido, respeitando a vontade 
do paciente.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim  fiz o tratamento precoce com sucesso, meu marido e 
eu, Tomamos ivermectina azitromicina hidrocloroquina 
e vitamina d3 zinco, Temos 60 anos e estamos muito 
bem

Tratar precocemente  funciona

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nao Acho importante que todas as doenças sejam tratadas e que 
os médicos tenha seu direito de autonomia profissional 
respeitados e livremente exercidos.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Acho importante considerar o tratamento em casa. 
Isso ajudou a salvar muitas vidas e livrar a carga dos 
hospitais 

Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Contactem outros profissionais para emitir opinião. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quero que a covid  seja tratada se entubarem vão matar 
as pessoas 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Como não TENTAR tratar a covid? Como passar por cima 
do juramento médico? Vacinas PREVINEM, tratamento 
CURA!

Um absurdo essa medida.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Todo tratamento que vise a cura e/ou melhora de qualquer 
doença, deve estar a cargo do médico com seu paciente. 
Muitos estudos já mostram a eficácia do tratamento precoce. 
Posso relatar que em minha casa, fazemos o tratamento 
precoce e passar pelos sintomas da doença foi tranquilo.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim ao tratamento imediato com ivermectina, 
hidroxicloroquina, zinco e vitamina d

22/11/2021 Paciente Muito ruim O médico deve ter autonomia para fazer o tratamento. Já fiz tratamento precoce e tive ótimo resultado. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Abominável impedir tratamento para primeiros sintomas. 
Hospitais de ponta oferecendo tratamento para primeiros 
sintomas e o SUS mandando para casa com dipirona? E só 
vacina feita as pressas, sem as devidas metodologias salvam? 
Me parece podre e de um nível monstruoso de politicagem 
genocida! 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Invermectina, azitromicina e invermectina Vamos salvar vidas se

22/11/2021 Paciente Muito ruim O médico deve ter liberdade para escolher o tratamento 
para seu paciente.

Que proposta ridícula. Essas vacinas que ainda são 
experimentais e estão causando muitas mortes estão sendo 
consideradas como tratamento eficaz, mas os tratamentos 
que salvaram a minha vida e da de milhares de pessoas por 
todo o mundo vocês querem proibir. Envergonhem-se.

22/11/2021 Paciente Ruim Que fosse apresentado os vários estudos que os 
médicos que estão na linha de frente vem falando, além 
de considerar o estudo observacional. Que a imunidade 
natural tem durabilidade duradoura, dispensando as 
vacinas. 

Me parece que um tanto tendenciosa, pois , os 
medicamentos ivermectina, azitromicina, corticoides, zinco, 
vitaminas c e D, foram os medicamentos que ajudar a me 
recuperar, e não apenas eu mas toda minha família que 
contribuiu. Inclusive, tive parente internado e em situação 
crituca, mas que tratada com esses medicamentos entre 
outros. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim . .
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tenho bronquite asmatica, 54 anos e venho utilizando 
ivermectina mensalmente e vitaminas D, B, Zn 
diariamente  desde maio de 2020. Nem.gripado eu 
fiquei nesse período. Sem falar que, sempre tenho no 
minimo 2 crises de bronquite por ano e tampouco 
cheguei perto disso., Proibirem medicos de utilizarem 
tratamento em.profilaxia e/ou precoce é, no minimo, 
irresponsabilidade 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que a Conitec incluísse no texto a indicação de 
tratamentos com remédios que estão sendo feitos por 
inúmeros médicos no Brasil com sucesso. Vide os 
protocolos de Porto Seguro, Porto Feliz, Búzios e vários 
outros. Remédios como corticóides, anti-inflamatórios e 
anticoagulantes trataram e salvaram milhares de vidas 
no Brasil.

Ivermectina e hidroxicloroquina no tratamento precoce e 
profilático salvam vidas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Insirir o direito de medicamentos de tratamento precoce

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Texto não condizente com a realidade brasileira. Muitos 
pacientes foram salvos com estes medicamentos que 
querem proibir. É um absurdo!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Proibir medicos de prescrever medicamentos, negar as 
pessoas a possibilidade cura … tem um nome e apesar 
de estar na moda é um dos maiores crimes da 
humanidade! 

Gostaria de dizer que é verdade QUE VIDAS  SALVAS COM O 
TRATAMENTO MEDICAMENTOSO E ACOMPANHAMENTO 
MEDICO! A VIDA DEVERIA SER O FOCO DE TODOS!! A 
LIBERDADE DE VIVER É UM DIREITO! E TIRAR ESSE DIREITO É 
CRIME! 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim A Ivermectina deve ser recomendada como um fármaco 
, , Meta-análises elaboradas por profissionais 
respeitáveis, apontam expressivas na mortalidade, no 
tempo de recuperação clínica e no tempo para 
eliminação do vírus. Ademais, resultados de vários 
testes clínicos controlados para profilaxia mostraram 
que o uso profilático regular de ivermectina está 
associado a uma redução significativa do risco de 
contrair COVID-19. Finalmente, os vários exemplos de 
campanhas de distribuição de ivermectina mostraram 
uma rápida redução populacional de morbidade e 
mortalidade pela doença, indicando que o um agente 
oral eficaz para todas as fases da COVID-19 foi 
identificado.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Nao

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim. Porque passar o CPF  ?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, acho que os medicamentos prescritos 
precocemente salvaram a minha vida e de meus 
familiares e amigos que tomaram preventiva e 
precocemente. Todos fomos curados e acreditamos na 
eficácia científica deles.

A vida das pessoas vale mais do que interesses políticos e 
ideológicos. Remédios eficazes e baratos podem e devem ser 
usados pela população brasileira assim como estão sendo 
usados eficazmente em outros países. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não concordo com a interferência negativa da conitec 
aos trabalhos médicos para o tratamento do vírus. 

Deixem os médicos trabalharem conforme as necessidades 
de cada paciente. Pois só eles possuem a competência para 
as medidas necessárias aos pacientes.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todas. A medicação É SIM, PROVEITOSA E EFICAZ!
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Manter o tratamento ambulatorial da covid., Desde do início  da entrada do covid em nosso país vimos 
verdadeiros médicos buscando o tratamento alternativo para 
tratar a covid.  São mais de 20 milhões de pessoas curados 
que venceram a doença  com esse tratamento . Te garanto 
que não foi água  com açúcar , foram varios medicamentos 
que ajudaram as pessoas a vencer a covid. E só procurar os 
médicos da linha de frente durante esses período para saber 
quais são  os medicamentos. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

22/11/2021 Paciente Muito ruim A decisão de como tratar esta doença deve ser do 
médico que deve ter autonomia de decisão como em 
todas as outras doenças.

Recebi tratamento precoce e passei pela Covid 19 sem 
maiores problemas. Não precisei ir à hospital algum.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sou hipertensa, pré diabete e outros Alérgica 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É um absurdo proibirem a classe médica de não tratarem o 
paciente de Covid com o tratamento precoce. Ele salva vidas. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem que permitir ao paciente e médico o uso da 
ivermectina, cloroquina,   hidroxicloroquina, 
azitromicina, zinco e vitamina D; ou seja, o tratamento 
precoce contra o Covid 19. As vacinas não têm 
comprovação de eficácia, por que não podemos utilizar 
os medicamentos?, Eu tive Covid e levei um mês para 
me recuperar utilizando boa alimentação; sopa de fubá 
com carne, sucos de laranja, limão, maracujá e abacaxi e 
muitas verduras e frutas. Não tive tosse, febre e sintoma 
de gripe. Parecia que estava com uma anemia; muita 
fraqueza, cansaço e sem paladar.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Desejo que seja acrescentado favorável ao protocolo de 
tratamento Precoce ao Covid 19

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Acredito no tratamento precoce 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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22/11/2021 Paciente Boa Sim Gostaria de informar,  que tive covid novembro 2019, me 
tratei com ivermectina é azitromicina,  vit d é zinco, é Já fazia 
uso da ivermectina uma vez por mês...tratei em casa 
mesmo...minha mãe tbm pegou,  é não teve nem sintomas, 
fazia uso da ivermectina tbm, todo mês, começamos em maio 
de 2020.

22/11/2021 Paciente Muito ruim A proposta é muito ruim, tira a oportunidade de 
tratamento, impede as pessoas de salvarem suas vidas 
com o tratamento ministrado pelos médicos que lutam 
contra a Covid. Muita gente foi salva por eles.

A medicação usada no tratamento é de custo acessível. Não 
vai onerar tanto o orçamento do SUS e vidas vão ser salvas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sou pelo tratamento medico precoce., Quem cuida da 
saude e o medico., Pelo fim da intervencao politica.

O tratamento precoce salva. Sei de varios casos de absoluto 
sucesso.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

22/11/2021 Paciente Ruim Fui curada da covid 19 com ivermectina e azidromicina Tomo ivermectina até hoje

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que a decisão cabe ao médico na relaçao com o seu 
paciente como sempre foi. Se para essa doença muitas 
incertezas ainda persistem, a decisão caberá ao médico  

Muitas pessoas foram curadas com o tratamento dispensado 
pelo médico em ambulatório e evitando o agravamento  da 
doença.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Isto deve ser analisado por um comitê do CRM, e não 
por políticos. Ou

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Alteraria para a aprovação de todos remédios citados 
para tratamento de pacientes com Covid 19.

Gostaria de comentar q muitos amigos usaram o tratamento 
com sucesso pois nenhum deu entrada em hospital. Portanto 
eu considero muito ruim as diretrizes apresentadas q vão  na 
contramão da busca pela melhora dos pacientes já  
contaminados.
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22/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Me curei da Covidis 19 com, Azitromicina , 
Hidroxicloroquina ,Ivermectina é paracetamol. 

Acho um absu4do não quererem tratar pacientes, 
precocemente pois , quem esperou pelos conselhos do M.S. 
foi enrugado e morreu, Tratamento precoce JÁ. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vocês não estão considerando outras experiências 
médicas mundo afora

Pesquisem mais ou deixem de ser vendidos.

22/11/2021 Paciente Ruim Se não fosse tratado com reuquinol invermectina 
azintromicina teria ido para UTI., , Fiz uso destas 
medicações antes de ser internado , consequentemente 
me recuperei na enfermaria., , Fique bem claro fiz uso 
destes medicamentos antes de ser internado. Estes 
medicamentos precisam ser incluídos!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce já mostrou a sua eficácia 
praticamente zerando incidência de internações e/ou de 
mortes em várias regiões nacionais e internacionais. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Inclusão de tratamento para a para fase viral, 
inflamatória, evitando as internações! É de suma 
importância que o SUS - Sistema Único de Saúde lute 
pela vida e não haja a inclusão dos tratamentos já 
existentes e eficazes. INCLUSÃO DE TRATAMENTO JÁ

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Os maiores interessados são as pessoas que estão sendo 
obrigadas a ter acesso a apenas uma saída. A ciência 
não eh exata
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22/11/2021 Paciente Muito ruim ContrImos a covid-19 em março de 2020. Minha sogra, 93 
anos e minha cunhada, 60, adoeceram primeiramente e 
foram tratados com ivermectina, azitromicina e 
hidroxicloroquina. Não foram hospitalizadas e ficaram 
assintomáticas em 48 horas. Eu consegui burlar o governo do 
Ceará e adquiri 6 comprimidos de ivermectina. Minha esposa 
tomou 3 e não  adoeceu. Eu dei os outros 3 para uma amiga 
que trabalha em hospital e ela não adoeceu. Eu adoe i 
depois, tomei a hidroxicloroquina e tampouco foi 
hospitalizado. A partir daí passamos a tomar ivermectina a 
cada mês.  Eu trabalho  hospital e nunca faltei ao serviço e 
nenhum de nós foi novamente infectado. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Quero tratamento precoce pra Covid sim E não vou fazer vacina 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim ...  Respeito a opinião contrária ao tratamento preventivo , 
precoce e tardio como foi apresentado e elaborado por esse 
Comitê  . Entretanto a experiência Clínica na prática mostrou 
que os protocolos e o realizados com medicamentos 
descritos no Formulário , e que podem ser feitos a nível 
ambulatórial , salvaram inúmeras vidas , e praticamente sem 
Internações e necessidade de UTI  , sem  tubos e ventiladores 
!!! Cidades como Porto Feliz SP , Itajaí SC , Porto Seguro BA( 
com a Dra Raissa ) , e muitas outras que nem vou nominar 
são prova viva disso ! , A vacina é emergencial e como tal 
ainda tem muita pesquisa pra ser feita , sou a favor  dela , 
mas vacina é vacina ,resposta  lenta  e depende de uma serie 
de fatores pra ser eficiente .  E tratamento é de imediato  e 
tem salvado vidas , objetivo principal dos médicos e da 
Medicina !! 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid, com 50% do pulmão fiz uso das medicacoes 
e em dez dias passei a fazer parte dos curados

Todos os parentes fomos acometidos e apenas um precisou 
de UTI por negligencia dele mesmo

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tenho 2 familiares que estão vivos graças ao tratamento 
médico.

Essa consulta pública é um absurdo.
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Concordo nos cuidados antecipados aos pacientes de COVID 
evitando assim uma internação e agravamento da doença 
pela inflamação do pulmão e demais órgãos

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim tratamento precoce é humanidade. Sim eu fui curada do covid pelo tratamento com 
medicamentos q essa proposta está condenando.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou a favor do tratamento inicial aos primeiros sintomas 
do covid e da autonomia médica total.

22/11/2021 Paciente Muito boa Que  os médicos sejam respeitados como profissionais 
da saúde. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Liberdade aos médicos que salvaram milhares de vida 
como os da minha família para aplicar o tratamento 
imediato com os medicamentos que vcs querem proibir.

Absurdo optar por não tratar com esses medicamentos. Isso 
é um protocolo da morte.

22/11/2021 Paciente Muito ruim A proposta é falha ao negar a realidade., Eu e toda 
minha família nos curamos do covid, sem internação, 
usando hidroxicloroquina, azitromicina, zinco e vitamina 
D, incluindo minha mãe, com 79 anos. E agora, usamos 
ivermectina preventivamente, com imenso sucesso, 
assim como muitos médicos amigos e da própria família. 

Essa proposta parece financiada pela big pharma e seus 
proponentes deveriam ser investigados por provável conflito 
de interesse. Ou financeiro ou político ideológico. Deixem os 
médicos trabalhar livremente.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Doenças se combate com remédios,  não com vacinas. 
No caso da dengue,  quem foi  vacinado,  desenvolveu a 
dengue hemorrágica. 

Após passar o surto,  devidamente, tratado,  com os 
remédios que tem, sob orientação médica.  Aí vem a 
vacinação,  devidamente testada,  para evitar uma nova 
onda. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Esse texto é uma censura à liberdade do médico e do 
paciente de procurarem todo e qualquer recurso 
disponível para se tratar uma doença, principalmente 
que essas medicações em questão já demonstraram 
ótimos resultados durante a pandemia., Eu mesma 
utilizei e apesar de obesa e diabética meu quadro não 
foi grave., Essa interferência é um absurdo, pois se até a 
maconha já está sendo utilizada pela.medicina,  por que 
não remédios que já estão no mercado já tantos anos?

Autonomia médica e liberdade de escolha para os pacientes 
não terem que esperar piorar para serem entubados e falecer 
no CTI como.foi o que aconteceu aos.momtes neste período

22/11/2021 Paciente Muito ruim Deveriam salvar as pessoas e não matar sem tratamento

22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Toda e qualquer doença existe um cuidado inicial, uma 
PREVENÇÃO....e a COVID não é pra ter prevenção??? Como 
assim???? São cientistas, especialistas que estão fazendo 
isso?????
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, permitir o uso de medicações usadas há anos tanto 
para profilaxia quanto para tratamento de covid. Uso off 
label. 

Sim. É imprescindível a autonomia médica. E também a 
liberdade do paciente. Conheci vários familiares e amigos que 
fazem profilaxia (com vitaminas, minerais, ivermectina, 
hidroxicloroquina, mudança no estilo de vida) e também que 
fizeram o tratamento imediato e obtiveram sucesso. Também 
conheço médicos que trataram com sucesso seus pacientes 
com covid usando essas medicações. E passando segurança 
para os seus pacientes. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Nao quero está proposta pra acabar com o tratamento.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se não precisa tratar fecha isso aí e manda todo mundo 
embora. 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Sou a favor de todos os tipos de tratamento preventivos.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Se a lei diz que o médico tem o livre entendimento 
sobre o que prescrever aos seus pacientes e a decisão é 
do paciente, então só eles são responsáveis por suas 
decisões, não a opinião da mídia.

Se um medicamento não faz mal porque proibir?

22/11/2021 Paciente Boa
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir a informação de que tratamento precoce salva 
vidas. E quem deve decidir o tratamento são os devidos 
médicos e não políticos.

Sobre a ditadura que estão tentando implantar através de 
mentiras.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sou apenas paciente que usei várias medicações 
conforme a minha médica recomendou, eu e meu 
namorado que pegamos juntos iniciamos o tratamento 
aos primeiros sintomas

Paguei pelo meu tratamento, mas vi muitas pessoas sem 
condições de pagar não encontrando as medicações pelo 
SUS, saude é dever do estado e direito do cidadão, todas as 
doenças devem ser tratadas rapidamente, sou leiga mas 
percebi que o nível de inteligência exigido para o uso dessas 
medicações reposicionadas de baixo custo é um absurdo 
durante uma pandemia, por outro lado vacinas 
experimentais estão sendo liberadas em caráter emergencial 
justamente por dizer que não há tratamento efetivo 
comprovado por estudo duplo cego randomizado controlado 
por placebo, e as pessoas não são orientadas a relatar efeitos 
adversos das vacinas

22/11/2021 Paciente Muito boa NÃO PROÍBAM OS MÉDICOS DE PRESCREVER 
IVERMECTINA. De todas as pessoas do meu círculo que 
se infectaram, as que tomaram ficaram 3-4 dias com 
sintomas e sararam. As que não tomaram ficaram 14 
dias doentes e algumas foram pro hospital. TENHAM 
BOM SENSO !!!

Nao

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim faço tratamento precoce com ivermectina desde Janeiro 21, 
tive contato direto com 4 infectados pelo covid e continuo 
sem ser infectado. Não sou vacinado 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberar os medicamentos, como Ivermectina, 
HIDROXICLOROQUINA, Azitromicina

Essa proposta de proibir os médicos de passarem os 
medicamentos que podem curar o paciente de covid, é muito 
terrível. Não se pode fazer isto. É levar o paciente a morte.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Não, apenas que não interfiram na autonomia médica. 
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Eu e minha esposa fizemos o uso de todos os remédios do kit 
precoce nos salvamos sem ser inclusive internados e amigos 
que.  não tomaram faleceram.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho que devemos ter livre arbitrio, 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A Covid como qualquer outra doença carece de 
tratamento preventivo e inicial. É um descaso com a 
população decidirem o não tratamento para esse ou 
qualquer outro mal. O povo merece dignidade. 
Respeitem o povo! 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce evitou e evita casos graves e até 
mesmo, Morte por covid.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tenho uma série de familiares e amigos que estão bem 
graças a essa medicação, são a prova viva de que os remédios 
funcionam

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Por Informações, Pesquisas, Opiniões de Médicos, 
Pesquisadores, Especialistas, estudiosos,  embasados 
renomados  e depoimentos de pessoas que fizeram uso 
de medicamentos que foram eficientes e eficazes no 
tratamento da COVID, SOU A FAVOR DE SEU USO, cuja 
proposta não os contempla, PARA TRATAMENTO INICIAL.

SIM. Sou a FAVOR do uso de drogas reposicionadas em 
protocolos para tratamento imediato da Covid, como : 
IVERMECTINA, AZITROMICINA, VITAMINA D, CORTICOIDES E 
OUTROS.  Sugiro que esta Instituição OUÇAM MAIS OS 
PROFISSIONAIS DA SAÚDE, QUE OBTIVERAM SUCESSO, 
SALVARAM MUITAS VIDAS COM ESTE PROTOCOLO.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Usei ivetmectina  e  melhorei em menos de 24 horas dos 
terríveis sintomas covid..., Funciona SIM...

PROIBIR TRATAMENTO  Q FUNCIONA, POIS JÁ HÁ VÁRIOS 
ESTUDOS  COMPROVÁDOS ,  é anti ético !!! Omitir essa  
verdade  é crime e com certeza , O futuro CONFIRMARÁ O Q 
OS MÉDICOS Q HONRARAM SEU JURAMENTO ESTAO 
FAZENDO QUE É TRATAR PARA OS QUADROS NAO SE 
AGRAVAREM. TODA DOENÇA TEM TRATAMENTO PRECOCÉ 
SÓ a covid NAO ?! É RUIM HENNN!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Sempre tratar precocemente todas as doenças, inclusive 
Covid.

Medicamentos reposicionados são eficazes sim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, Sou a favor do tratamento precosse !!

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim A proposta apresentada pela Conitec não considera a 
experiência e, atualmente, centenas de estudos 
científicos, que ratificam as experiências com o 
tratamento imediato por meio de fármacos 
reposicionados que tem evitado a internação e morte de 
muitas pessoas no Brasil e no mundo.

Entendo que a omissão é gravíssima, cabendo a esta 
Comissão, em tempo, rever a proposta apresentada.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu tive Covid e cheguei a ter baixa na saturação. Fui 
tratada com Ivermectina, Azitromicina, Predinisona e 
anticoagulante. Há 3 meses estou curada e sem 
nenhuma sequela. Meu marido e meus filhos também 
foram curados com essa medicação. Nenhum de nós 
fomos internados. 

Acham com honestidade. Revejam o posicionamento de 
vocês. Covid19 tem cura. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem que  ter a profilaxia. Faço  uso de ivermectina,  assim  como familiares e amigos.  
Ninguém  deu sintomas  sérios  de covid.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu utilizei todos os medicamentos antes de pegar covid, 
fui tratada com todos esses medicamentos e posso dizer 
que na minha vida fizeram a diferença.

Na minha percepção estão politizando a ciência e a saúde, 
não estão preocupados em fazer o melhor para a população, 
verdadeiro absurdo envolver a saúde pública na guerra 
política e estarão agindo de má fé se punirem médicos que 
estão salvando vidas. Absurdo e abuso de poder.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sou a favor do tratamento precoce. O médico deve 
sempre ter autonomia para fazer o melhor para seu 
paciente.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. O tratamento precoce salva vidas. 
(Ivermectina/azitromicina/anticoagulantes...)Esses 
medicamentos devem permanecer. , 

Gostaria de saber se vocês são a favor da vida. Parem de 
escrever o que não sabem. Essas medidas de tratamento 
foram essenciais para toda minha família.  

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Apenas comentar., Da mesma forma que sempre foi em 
todas as doenças, deve haver liberdade de escolha para 
médicos e pacientes quanto ao tratamento a adotar 
sempre que não houver já plenamente estabelecido um 
tratamento a ser utilizado. A meu ver, medicamentos 
reposicionados devem poder ser utilizados. Se o custo 
não for altíssimo como é o caso dos medicamentos 
reposicionados para tratamento da covid 19, a rede 
pública deve também poder fornecer os medicamentos, 
desde que já utilizados para outras enfermidades e, 
portanto, considerados minimamente seguros.

Não.
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22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Nao Precisamos tomar o kit covid

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tem que haver tratamento preventivo 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu conheço amigos e familiares e médicos que trataram 
com sucesso pacientes com covid com vitaminas, 
minerais, Ivermectina e hidroxicloroquina. Que são 
medicações de uso seguro há anos. E também conheço 
quem faz profilaxia com sucesso.

Nao

22/11/2021 Paciente Regular Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados. 
Inclusive, no terceiro dia de sintoma, o resultado do meu 
exame já dava pneumonia muito leve.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O texto inteiro deveria ser alterado, dando prioridade 
ao tratamento precoce 

Minha esposa 28 anos, não vacinada,   contraiu o covid 
19…fez o tratamento precoce com vitamina C, zinco, vitamina 
D, ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina e 
aspirina…teve sintomas leves, não evoluindo para o segundo 
estágio da doença…a irmã dela, vacinada com a Coronavac, 
contraiu a doença através de minha esposa, entrando com as 
mesmas medicações e tendo sintomas leves…eu, não 
vacinado, ao tomar conhecimento da doença da minha 
esposa, entrei com tratamento preventivo, utilizando 
ivermectina, impedindo assim,  que eu contraísse a doença, 
mesmo mantendo  contato direto com a minha esposa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que deixassem os médicos em paz Vão cuidar de outras coisas... , azitromicina e 
hidroxicloroquina foi o que me fez ficar curado... 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A prevenção sempre foi, é,  e sempre será o melhor 
remédio 

Desde o início da pandemia nunca minha família precisou ir 
ao médico ou fazer exame pro covid, salvo minha esposa que 
é funcionária pública e foi obrigada. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Direito sagrado do Tratamento preventivo e precoce., Crime proibir o direito de escolha de QQ paciente.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Gostaria que todos brasileiros tivesse o direito ao 
medicamentos de prevenção e tratamento contra covid

Gostaria que todos brasileiros tivesse o direito ao 
medicamentos de prevenção e tratamento contra covid

Página 1494 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Permitir o uso de todas as medicações possíveis de 
acordo com a autonomia médica e a vontade do 
paciente tanto para profilaxia quanto para o tratamento 
imediato de covid.

Conheço amigos e familiares que fazem profilaxia com 
alguma dessas medicações, vitaminas e minerais que são 
usados há anos com segurança e que também fizeram 
tratamento imediato com sucesso sem precisar de 
hospitalização.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Está sendo extremamente parcial e descontextualizada 
com a frente de trabalho médico mundo afora. Há cases 
de sucesso abundantemente mundo afora com uso de 
medicamentos reposicionados para tratamento e 
prevenção contra COVID-19. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos os tratamentos devem ser possiveis! Preventivos, 
precoces e pós contaminação 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Nao

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim As medicações colocadas como ineficazes ou pouco 
eficazes no tratamento da Covid-19 salvou a vida de 
meus sogros e de amigos., Vi de perto, eles sendo 
medicado logo no início dos sintomas e a febre passou, 
melhorando os sintomas de forma geral., É um absurdo 
deixar as pessoas morrerem sem tratamento, sendo que 
vários médicos relatam que usaram esses medicamentos 
o que evitou complicações e internações de seus 
pacientes.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Toda minha família começou o tratamento após 3 dias 
de sintomas de covid com ivermectina, azitromicina e h 
cloroquina. E logo ficamos curados sem maiores 
complicações. Não precisamos portanto de internação.

O tratamento ambulatorial foi essencial para nossa 
recuperação rápida .

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Liberdade para tratamentos conforme experiência 
clínica baseada em resultados pessoais 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Inserção/Inclusão do tratamento precoce para COVID 19 
no protocolo de atendimento.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Existe tratamento (apesar de não oficial) para essa 
doença. Dizer que não é absurdo e criminoso.

Para todas as pessoas que presenciei com a doença (inclusive 
eu) que utilizaram o tratamento com invermectina, vitamina 
D, corticoide, cloroquina e etc, os sintomas foram leves e em 
nenhum caso foi necessário o internamento. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Autorizar a critério do médico com a concordância do 
paciente o uso do protocolo a base de 
hidrocicloroquina+azitromicina+ivermectina + etc. , Isso 
salvou a minha vida e poderá salvar muitas outras, 

Tive covid e fui salvo pelo tratamento precoce e entendo não 
existir razões lógicas, médicas ou decentes para querer barrá 
lo nos ambulatórios de primeiros socorros.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nihil Nihil

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu acabo de me recuperar da Covid e usei 
medicamentos e sarei graças a DEUS. Remédios não 
tiveram nenhum efeito colateral e é a única chance para 
quem vai ter seu quadro agravado. Proibir seria um 
crime. Qual o problema de cada médico cuidar de seus 
pacientes? Vocês não confiam nos médicos? Eu devo 
confiar nos médicos e nos membros desse Conitec?

Conforme acima

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos devem ter autonomia para receitar 
ivermectina, zinco, corticoides,  anticoagulantes, dentre 
outros tratamentos. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Em 12/2020 fui contaminado e o que salvou minha vida 
foi azitromicina, hidrocortisona e levofloxacino 750

Tratamento inicial é essencial. 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid-19 em fevereiro/2021, fiz o tratamento inicial 
(ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina, vitamina 
D, zinco), 48hs após o inicio do tratamento não sentia 
mais nada. Proibir a população de ter acesso a esse 
tratamento é uma temeridade. Espero um pouco de 
humanidade para com os usuários do SUS, os médicos 
NÃO podem ser proibidos de ter autonomia em salvar 
vidas. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim As informações prestadas não condiz com a realidade Gostaria que os profissionais que atuaram com o tratamento 
profilatico tivessem voz para o parecer da matéria.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Não 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O médico dever ter sua autonomia,em qualquer 
decisão,para tratamento do seu paciente .

O juiz julga.O advogado defende.E o médico (com ética)é 
soberano no tratamento do seu paciente.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Negar tratamentos é desumano, é algo abominável, o 
paciente e/ou  família que decidem se aceitam ou não! 
Mas obrigar a vacinação assassinada experimental  
vocês querem? Aí pode? Estão ganhando quanto e de 
quem para nos matar sem opção de tratamentos?

Sim, nenhum de vocês merecem crédito, confiança, são 
indignos de viver! Negar tratamentos é assassinato 
deliberado. E forçar vacinas experimentais de tecnologias não 
testadas de engenharia genética é coisa de genocidas 
seletivos!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade médica sempre! Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nunca pode deixar que seja o médico Impedido da sua 
autonomia e desejo do seu cliente, deixaremos a 
medicina engessada em um procedimento que vem 
dando certo a séculos.

Os medicamentos que hora querem proibir são medicamento 
testados a mais de setenta anos e sem efeitos colaterais 
significante e que tem dado certo em alguns casos.
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Ninguém tem direito de tirar a AUTONOMIA dos 
médicos de prescrever , as medicações para os pacientes 
, ninguém tem direito de dizer o que os médicos devem 
fazer , ninguém tem direito de proibir ou tirar 
medicação que salva pacientes , médico não combina 
com Políticos corruptos que querem matar a população 
em massa , isso é doutrinação satânica ..

As medicações como ivermectina , dexametasona , 
cloroquina , e outras medicações , salvaram muitas pessoas , 
pacientes , vizinhos , famílias e até mesmo animais enfermos 
, , O que querem fazer e matar a população em massa , 
YAUSHA ESTA VINDO AI DOS QUE ESTÃO FAZENDO ALGUNS 
DESSES PEQUENINOS , PORQUE A MIM ESTA FAZENDO , AIII 
DE VCS CARNICEIROS , YAUH VAI PESAR A MÃO EM VCS , 
YAUH ESTÁ VENDO E NÃO DORME , ELE É O CRIADOR DO CÉU 
E DA TERRA , E YAUSHA O SALVADOR , O BOM PASTOR SALVA 
SUAS OVELHAS , E EM NOME DE YAUSHA NÃO FAÇAM ISSO 
COM A POPULAÇÃO EM TIRAR AS MEDICAÇÕES PARA SALVAR 
, PORQUE VOCÊS VAM PAGAR O QUE ACONTECER COM 
ESSES PEQUENOS ......

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim gostaria, tive a covid e é uma doença grave, por 
sorte fui tratada bem no início. Ivermectina, antibiótico, 
cortisona e antiquagulante. Sem.isso não sei se hoje 
estaria viva.

Proposta para matar muitas pessoas. A grande maioria não 
sabe de nada. Sei de pessoas que morreram por falta do 
tratamento certo.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, gostaria que os medicamentos ivermectina, 
hidroxicloroquina/cloroquina e azitromicina, nitoxazina, 
estivessem indicados, já que o texto bem expressa que 
pode haver benefício e que são medicamentos seguros. 
Além disso, são medicações já conhecidas e indicadas 
sim por diversos médicos, com estudos comprovando, e 
a população brasileira tem direito à saúde, direito de 
escolher receber esse tratamento, como tantos 
realizaram e obtiveram sucesso! Além disso, existem 
estudos tb sobre eficácia de budesonida e vitamina D no 
tratamento de COVID. Parem de entrar em embates por 
ideologia política e ofereçam a população as medicações 
que são seguras e de fácil acesso financeiro! Que o Brasil 
seja exemplo nisso!

Sim. Eu tive COVID esse ano, e solicitei tratamento com 
ivermectina. Meu quadro se iniciou em um domingo, com 
dor no pescoço e braço direito. No outro dia, a dor 
continuava e passei a sentir falta de ar ao subir escadas. 
Como até a noite não havia melhorado, no outro dia fui a 
Unidade Basica de Saúde. Fiz o teste e deu positivo. A médica 
estava me passando somente dipirona e betametasona. 
Procurei um médico que já havia pesquisado antes caso 
algum familiar meu de mais idade necessitasse de tratamento 
precoce. Fui atendida e recebi tratamento com ivermectina, 
azitromicina, vitamina D e zinco. Iniciei medicação a tarde e a 
noite já senti enorme melhora, a dor sumiu e a respiração 
melhorou. Agradeço a Deus por estar viva e poder estar com 
minha família, e aos médicos que me atenderam e ao que me 
tratou precocemente! Todos os brasileiros devem ter a 
oportunidade de receber tratamento quando em acordo com 
seu médico.
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e toda minha família tivemos covid. Foram 6 pessoas ao 
todo., Todos fizeram uso dos medicamentos citados. Todos 
passaram muito bem pela doença, com pouquíssimos efeitos 
colaterais.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive  covid19  em novembro  de 2020 com 
comprometimento de 60% do pulmão  tenho  exames  
de sangue  e tomografia  para comprovar  e fiz 
tratamento  com ivermectina, hidrocliroquina,  
corticoide  ,vitamina  D e zinco  ,me recuperando  em 10 
dias. 

Todas as doenças   tem tratamento  precoce  e ambulatóriau .

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Esta proposta negligencia todos os recuperados na fase 
de replicação do vírus. Eu me curei usando o tratamento 
inicial.

Tratamento na fase de replicação do vírus salva vidas.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Fui infectada com com o vírus e já vinha fazendo o 
tratamento precoce, então dobramos a dose e em 2 dias 
estava inteira novamente. Toda minha família e amigos 
estão fazendo. Esvaziem os hospitais e façam 
propagandas. Gente isto é sério, funciona: Ivermectina, 
azitromicina, Zinco, Vitamina D, etc, etc.

Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Acredito ser fundamental que se inicie o tratamento 
como forma de evitar a evolução da doença para um 
estágio de seu agravamento. 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Nao Nao
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Acrescentar as medicações utilizadas no tratamento 
imediato.. uso de Ivermectina, Vitamina D, Zinco, 
hidroxicloroquina logo no início dos sintomas.

Eu tive Covid em agosto de 2021 e a unidade de saúde 
receitou apenas paracetamol.. Fiz o tratamento imediato 
com um médico particular, foram 14 dias bem difíceis mas 
graças ao tratamento imediato consegui tratar em casa e 
estou viva., Eu tive essa chance mas fico pensando nas 
pessoas que dependem do SUS.. é um crime negar o 
tratamento imediato, muitas  vidas teriam sido salvas. , 
Nunca se ouviu dizer que uma doença não pode ser tratada… 
COVID é a única., Espero que todos os envolvidos reflitam e 
pensem somente no ser humano, pensem em salvar vidas!

22/11/2021 Paciente Muito ruim A Covid 19 deve ser obrigatoriamente tratada sim e 
precocemente, para evitar internações e mortes. Sou 
prova disso e muitos que foram tratados precocemente 
que eu conheço. Absurdo não fazer o tratamento.

Como podem propor algo tão absurdo de não tratar a Covid 
19?

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e meus irmãos tivemos covid e fomos tratados com 
Azitromicina, Zinco, Vitamina D e Ivermectina. Ficamos 
todos bem.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Confiamos no tratamento. Nos médicos  

22/11/2021 Paciente Muito ruim Acho um crime proibir que a medicação chega a pessoa 
que precise ser tratada.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa N N

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Todo medicamento que médicos reconhecerem como 
benéficos ao paciente, devem ser aceitos, como a 
medicina sempre reconheceu., Com o aceite do paciente.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Não.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como estão desconsiderando todos os resultados 
obtidos com o tratamento utilizado por médicos de todo 
o mundo utilizando estes medicamentos? Há inclusive 
páginas com publicações científicas com os resultados. 
Cito a página https://c19hcq.com/

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito boa Os médicos que estão à frente, no enfrentamento diário 
contra covid e o povo brasileiro, tem que ser escutado. 
Confio no meu médico, que me tratou contra o covid. 
Me recuperei sem precisar de internação com todos os 
sintomas inclusive febre 8 dias seguidos. Graças ao 
acompanhamento diário do meu médico, venci a covid, 
me recuperando das taxas de trombo alteradas, 
recuperados em 1 mês.

Gostaria de saber, qual é o interesse do grupo de 
profissionais da saúde, em não oferecer tratamento o que 
está enfermo. Isso é muito duvidoso. Muitos pessoas que 
dizem profissionais, querem falar em nome da ciência, 
querendo impor condições, privando outro do direito a 
tratamento e não tratamento. Enfim. Precisamos ter 
liberdade para vivermos.

22/11/2021 Paciente Muito ruim O que seria de mim se não fosse a medicação prescrita 
quando tive COVID-19. Uma doença que mata e não se 
toma nada?

Os medicamentos disponíveis não é ciência? É  o que?

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos de tratamento inicial, que tem salvo muitas 
vidas

Não se admite interferir na decisão médico/paciente

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Sim , para mim a ivemect foi ótima , e recomendo a 
todos os meus amigos e colegas , e continuo tomando a 
cada 15 dias . 

Não

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Todo medico tem que ter autonomia para tratar seus 
pacientes 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu me tratei com Ivermectina e estou muito bem Deixem cada médico fazer suas recomendações
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa A autonomia do médico é um direito do paciente O cidadão tem direito de tomar o remédio no qual acredita 
juntamente com seu médico 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento  precose contra a covid, sou afavor

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive coronavirus, eu e minha mãe de 91anos, e fomos 
tratadas com medicamento precoce. Ficamos curadas 
graças à Deus. E acho que temos o direito de escolher 
juntos com nosso médico de confiança, o tratamento 
que queremos caso contaminados com a doença.

Não podem nos obrigar a tomarmos uma vacina 
experimental, que não foi aprovada nem na quarta etapa, 
sendo que a nossa Constituição nos garante o direito de 
querer faze-lo, ou não.

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O uso emergencial foi alegado para utilização de 
vacinação que absurdamente tem sido.imposta, porém 
medicações com décadas de uso, faixa de segurança 
ampla e já utilizadas em outros vírus como 
hidroxicloroquina e Zika, ivermectina e nitazoxamida em 
Chikungunya. Limitar e proibir a prescrição de tais 
medicações é violar a liberdade assegurada do médico.  

Esta proposta deveria é investigar o número desconcertante 
de mortes cardiovasculares ocorridas em jovens, respostas 
imunes exacerbadas, e tantos outros efeitos colaterais 
propiciados pela vacina de RNA m que tem sido empregada 
maciçamente na população.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos salvaram  várias vidas.

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Não 

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A importância do tratamento. Não

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Alterar todo o texto. Retirar o “não recomendamos” por 
“fica a critério do médico e do paciente”.

O tratamento precoce salvou a vida da minha mãe, da minha 
sogra, do meu marido e de váááárias outras pessoas que 
conheço. Por favor parem de politizar tratamento.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos de todo o Brasil estão sendo ignorados com 
essa decisão.

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento preventivo e precoce salvam vidas. Já está 
comprovado. 

Deixem a saúde a cargo dos médicos.
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu marido com pressão alta e doenças autoimunes 
teve covid e foi tratado com ivermectina, azitromicina, 
hidroxicloroquina, vitamina D e zinco e se recuperou 
bem, sem sequelas aparentes. Porém teve 
acompanhamento médico e realizou mais de um exame 
de sangue. Devido ao resultado precisou fazer uso de 
anticoagulante. É necessário tratar precocemente, mas 
também monitorar o paciente e fazer exames de sangue 
e outros se necessário.

Minha mãe de 79 anos, com várias comorbidades teve covid, 
tratou precocemente e está bem sem sequelas. , No exame 
de sangue seu Dimero D chegou a 6000 e precisou fazer uso 
de anticoagulantes. Sem os exames de sangue e 
monitoramento médico seu quadro poderia ter se agravado 
muito.

22/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid em julho/2021 após ter tomado duas doses da 
vacina Coronavac e fui tratada com ivermectina, azitromicina 
e corticóide, com sintomas de febre alta, muita secreção no 
peito, d dimero de 800. Acredito que as medicações evitaram 
minha internação

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Inserir a covid 19 Não 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Fui contaminado com o vírus do covid 19 e me curei 
com ivermectina e azitromicina

Uma médica novata mesmo suspeitando ser COVID,me 
prescreveu apenas remédio pra dor,tive que me auto 
medicar e estou bem ,quem seguiu a orientação daquela 
pseuda médica vieram a óbito.

22/11/2021 Paciente Muito ruim , A autonomia médica deve ser preservada, ao longo de anos, 
médicos e pesquisadores, identificaram fármacos que foram 
reposicionados de acordo com a identificação de novas 
doenças e suas derivações, fazendo com que muitas vidas 
fossem salvas.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família fomos curados do covid pela 
ivermectina, ou seja off label. A proposta de vocês 
cerceia e pode promover a perda de milhares de vítimas.

Tratamento precoce salva-vidas

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Deixem cada médico receitar por sua experiência! Tomei Ivermectina e fiquei livre de contágio., Meu filho 
curou-se com hidroxicloroquina!
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22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu sou a favor do tratamento precoce com ivermectina 
e hidroxicloroquina

Todos os meus amigos que usaram o tratamento precoce, 
não precisaram do tubo. Eu continuo usando ivermectina, 
Vit. C, zinco e Vit D. Não contraí a doença...

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Covid se trata em todas fases, inclusive precocemente

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Recebi todos os medicamentos citados como 
inapropriados segundo a proposta conitec, conseguimos 
resultados excelentes no tratamento do Covid 19

Deveriam consultar os médicos que trataram o vírus durante 
estes praticamente dois anos e evitaram milhares de mortes 
e internações.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autonomia médica Autonomia médica 

22/11/2021 Paciente Muito ruim .. fui tratada .  Passei pela fase inflamacao , Antibiotico 
anticoagulantes ... vitamina se nao fosse isso tinha 
morrido

Sem tratamento precose ou tratame to inflamatório é a 
morte 

22/11/2021 Paciente Muito ruim Impedir que os médicos prescreve medicamentos na 
busca de combater o vírus é crime. Quantas vidas foram 
salvas com o tratamento precoce!!! 

O vírus é desconhecido. Toda tentativa de salvar vidas com 
base nos conhecimentos anteriores e estudos é válido. 
Estamos sendo cobaia nas vacinas, já refletiram sobre isso??? 
Fizeram alguma restrição em relação às vacinas??? 

22/11/2021 Paciente Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Os medicamentos Ivermectina, Hidroxicloroquina, 
Azitromicina, Vitaminas Ce D têm salvado muitas vidas e 
muitas outras teriam sido salvas se não houvesse a 
politização desses medicamentos. 

Inclusive a própria OMS passou a recomendar o uso, 
principalmente da Ivermectina. Na minha casa todos nós 
estamos tomando preventivamente desde o início da 
pandemia e ninguém adoeceu de Covid-19. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce funciona, sou prova disso

22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Absurdo essa interferência, o médico e o paciente 
devem decidir juntos 

Conheço várias pessoas que foram tratadas com 
medicamentos e estão bem, sem efeitos colaterais 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quero ter o direito de me tratar da COVID com a ajuda 
do meu médico com os remédios que ele prescrever.
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22/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu me tratei por duas vezes da Covid 19., Em 2020 usei a 
hidroxicloroquina, e em 2021 usei a Ivermectina., 
Centenas de milhões de pessoas no mundo se trataram 
assim, evitando ir ao hospital., Ao curar a doença 
ficamos imunizados para toda a vida. , E por isso não me 
vacinei, nem irei vacinar., , Na minha família estamos 
todos na mesma situação., , A vacina além dos riscos 
diretos, e indiretos, apenas protege para 5 meses no 
máximo. E não impede de contágio,  de transmitir, e de 
morrer do covid19., , A boa e correta informação valem 
tudo., , 

É um insulto à ciência  e ao conhecimento, não priorizarem o 
tratamento rápido e precoce., , É contra todo o 
conhecimento médico,  e práticas tradicionais, adquiridas 
durante séculos, pela  nossa civilização 

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Contra fatos não há argumentos. Mais de 20 milhões de 
curados! Será que foi a base de dipirona? Inúmeras cidades 
com utilização desses medicamentos reposicionais. 
Familiares e amigos curados, sem internação, com o 

22/11/2021 Paciente Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Respeito à liberdade individual Não 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O Brasil precisa  enxergar  que o STF quer  destruir  o 
País, cambada  de FDPS  de Toga Preta. 

Tratamento  precosse  logo no inicio

22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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22/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular CONSEGUI SALVAR MEU EX MARIDO  QUE PEGOU COVID 
COM :, IVERMECTINA..AZITROMICINA...CLOROQUINA É 
ZINCO (24 HS NAO.TINHA MAIS OS SINTOMAS- FEBRE E  
FALTA DE APETITE), Ficou 8 dias em CASA tomando 
paracetamol..... Se não fosse um conhecido que 
CONSEGUIU pra mim  essa medicação,  ele teria 
morrido., , AMIGOS E  CONHECIDOS MEUS, QDO 
PEGARAM O COVID,  EU ACONSELHEI COMPAREM OS 
MEDICAMENTOS..   TODOS COMPRARAM E  TODOS SE 
SALVARAM!!,  , **** 100% das pessoas que tomaram 
essa medicação se salvaram****., SÓ  MORREU quem 
não fez o tratamento com remédios ( Médicos 
Negacionistas foram os grandes responsáveis) pelas 
MORTES....., OS VERDADEIROS GENOCIDAS ( MÍDIAS... 
MÉDICOS comprados pelas ind FARMACEUTICAS ), , 
TODA doença EXISTE tratamento ..., PQ só  o covid não 
tem??., PQ querem aplicar uma VACINA experimental 
que está matando mais que o vírus!!, *** UM  DIA VIRÁ 
A CONTA  PARA OS  GENOCIDAS GLOBAIS ***, UM  DIA 
TODA A VERDADE VIRÁ A TONA!!, 

A ÉTICA MÉDICA FOI ATIRADA AO ESGOTO , OS MÉDICOS SE 
VENDERAM PRA NOM/ PRAS IND FARMACEUTICAS..., HOJE A 
VIDA DO SER  HUMANO NÃO TEM MAIS  VALOR , , UM DIA 
CHEGARÁ A CONTA PARA CADA UM... UM A  UM, PAGAREM 
POR SEUS CRIMES!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos não deverão jamais ser cerceados de seu 
direito de cuidar de seus pacientes. Seja ele escolhendo 
a medicação ou qualquer outra forma,  estou indignada 
com essa proposta

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

22/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce para Covid prescrito pelos médicos é 
fundamental para a garantia de cura!!!

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Toda doença tem que ter tratamento médico.  O médico tem toda autonomia de prescrever o medicamento 
conforme a enfermidade do paciente. 
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22/11/2021 Paciente Muito ruim Fui curada de covid com hidroxicloroquina, Ivermectina, 
azitromicina, vitamina d3, zinco, vitamina c. No hospital o 
médico falou pra tomar dipirona e só voltar se sentir falta de 
ar. Graças a Deus não ouvi o médico e fiz o tratamento que 
me curou em casa. 

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

22/11/2021 Paciente Muito ruim Realizei tratamento com Ivermectina, Azitromicina e 
Budesonida na fase inicial do covid, evoluindo de 
maneira positiva, sem agravamento.

Realizei tratamento com Ivermectina, Azitromicina e 
Budesonida na fase inicial do covid, evoluindo de maneira 
positiva, sem agravamento.

22/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não Nao

23/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de dizer que não sou contra vacinas, porém, 
estas que estão aí no momento são comprovadamente 
duvidosas., Os remédios são a maior chance da 
população, e, permite a imunização produzida pelo 
próprio corpo humano., 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salvou minha vida Covid19 tratada no início não evolui.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Que o tratamento deve ser feito a princípio. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sou a favor do tratamento inicial no momento de seu 
diagnóstico 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento Precoce com total autonomia do Médico 
usando medicamentos sem restrições!

O tratamento precoce e usando remédios de domínio público 
tem salvado vidas!

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sou a favor de manter a autonomia do profissional de saúde 
na prescrição de medicamentos comprovadamente seguros.
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Que a Conitec veja a necessidade de incluir tratamento ( 
preventivo ) além da vacina , os medicamentos curativos 
.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Mais transparência, honestidade e justiça Mais transparência, honestidade e justiça 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não tenho conhecimento suficiente para isso, mas na 
minha opinião, infelizmente esta discussão toda é mais 
política que de saúde., Muitos NÃO estão se 
preocupando com a saúde da população, mas sim com a 
opinião de políticos, jornalistas, e laboratórios, que são 
os maiores interessados na discussão.  

Não sou médica e por isso mesmo acho que APENAS os 
MÉDICOS devem continuar detendo o direito de receitar e 
medicar.  , Alguns remédios que são utilizados há dezenas de 
anos, que inclusive faço uso, e que não promovem nenhuma 
ou em raros casos, talvez leves reações adversas, AGORA 
estão sendo discutidos como se VENENOS fossem, entre eles 
a hidroxicloroquina e a ivermectina.  

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Respeito à liberdade médica. A decisão deve sempre ser 
entre o médico e seu paciente. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fazer estudos das reacoes adversas das vacinas e 
tratamento c liberdade médica 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Pegamos covid todos da nossa família, inclusive una senhora 
de 82 anos que toma remédio ora pressão alta e remédio 
para depressão, todos tomamos invermectina, azitromicina e 
corticoide., Todos ficamos bem. 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O profissional de saúde e o paciente tenha autonomia 
para prescrever e receber o tratamento precoce com a 
Invermequitina,vitaminas D,anticoagulantes e demais 
medicamentos do chamado kit covid.

Sim. É uma vergonha a perseguição que Médicos e Técnicos 
fazem ao tratamento precoce. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Se minha filha  genro está viva, e porque usou 
medicamentos que estão querendo proibir. Já com falta 
de ar, positivados, foram ao hospital e mandaram pra 
cada sem nenhum tratamento. Eu consegui uma 
cardiologista que fez o tratamento a distância.

Deixem os médicos trabalhar. Quem sabe cuidar são os 
médicos que estão tratando, não os que estão especulando.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estes medicamentos são necessários para toda a 
população.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tem que fazer o tratamento Fiquei curado por causa do tratamento. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não podem proibir o tratamento inicial ou precoce Eu tive duas vezes Covid e o tratamento inicial resolveu 
muito bem 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Excluir Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Um absurdo tirar esses medicamentos do tratamento 
ambulatorial do Covid.  Graças a esses medicamentos eu 
estou viva e minha família e amigos.

Tem que continuar a disponibilizar esses medicamentos, eles 
salvaram muitas vidas.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID em 2020 e graças ao tratamento com 
Hidroxicloroquina, ivermectina, azitromicina e zinco eu 
não precisei sequer retornar ao hospital. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ignorado Ignorado
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa As análises de risco e benefícios com medicamentos em 
fase ambulatorial ou precoce ou inicial, 
estatisticamente, é mais compensador do que o uso de 
tratamentos paliativos, também sem comprovação 
científica, ou a aplicação de plataformas vacinais 
experimentais, ou precariamente testadas e 
desenvolvidas de forma incompleta de fases 
imprescindíveis aos e protocolos de segurança biológica 
e sanitária imediata, bem como aspectos reprodutivos e 
possível efeitos deletérios de reação a ingredientes 
sabidamente ou não potencialmente nocivos .

A pandemia não se encerrou, e uma emissão de um Guide 
LINE limitando a liberdade/autonomia médica é 
possivelmente tão temerária e inconveniente e inoportuna 
quanto a CPI dos senadores Aziz, Calheiros, Rodrigues, 
Barbalho, Costas, Tebet et ali, ministro Barroso-Fux, 
consórcio de imprensa.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não proibir o uso de ivermectina,  hidroxicloroquina  e 
associações,  que salvaram muitas vidas.

É um absurdo limitar o tratamento  médico!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sim eu fiz o tratamento precoce assim como 10 
membros da minha família e todos foram bem 
sucedidos, sem evoluir para casos graves ou q 
dependesse de UTI.

Permitam o médico e o paciente decidir.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acredito e sou testemunha que se o Covid for tratado logo no 
início da doença, poderemos diminuir muito as mortes.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Há tratamento para COVID que já foi demonstrado ser 
bem sucedido.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Alterar o texto que abole a h-cloroquina, azitromicina e 
ivermectina do tratamento ambulatorial., Esses 
remédios curaram minha eu e minha família do covid. 
Tomamos no terceiro dia de sintoma.

Covid é um virus e os remédios atacaram esse virus e sua 
inflamação.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tá na cara que o tto precoce funciona, parem de 
manipulação! Alegam que ele não é cientificamente 
comprovado, por acaso a substância que chamam de 
vacina é???!!! 

Liberdade... Não a essa frescura de passaporte sanitário, se 
você quer injetar a substância problema seu, mas deixe cada 
um decidir! 

23/11/2021 Paciente Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estão querendo que o povo morra ? Qual a justificativa 
para impedirem do povo ser tratado com medicamentos 
que resolvem ou melhoram os sintomas ?? Só por Deus 
mesmo !! Lamentável .

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Utilizei o tratamento precoce e tive uma branda infecção 
pelo covid 19.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa nao nao

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce é muito bom e funciona, eu é 
minha família tivemos Covid, fomos tratados 
precocemente é estamos todos bem, porque tentam 
proibir algo que salva muitas vidas

23/11/2021 Paciente Muito ruim "Sim... Não entendo a ""negação"" d vcs para o KIT 
COVID! KAL O PROBLEMA? O Q VCS PRETENDEM? 
MATAR + PESSOAS? SÓ PODE! Sou prova viva d q o kit 
funciona, pq FUNCIONOU COMIGO! NINGUÉM ME 
CONTOU!  Tenho 65 anos, FUMO, tenho pressão alta e 
bronquite! Então por favor... ajudem a salvar vidas... 
não ajudem a matar! Os medicamentos funcionam cada 
um na sua etapa! Então... PQ NEGAREM ISSO? A KEM 
ESTÃO TENTANDO PROTEGER? A KEM CONVÉM ESSES 
MEDICAMENTOS ""NÃO SEREM RECEITADOS""? Pelo 
amor d Deus, recapacitem e NÃO SEJAM GENOCIDAS! 
NÃO CONSIGO ENTENDER! ??????"

"SIM... SEJAM HONESTOS C/ O MUNDO! DEIXEM OS 
MÉDICOS, Q SÃO AS PESSOAS CAPACITADAS A NOS 
ATENDER... NOS CURAREM! SÃO MTOS TENTANDO ""SALVAR 
VIDAS""... E VCS KERENDO NEGAR TUDO O Q ELES 
ESTUDARAM E USARAM! ISSO É UM ABSURDO! UMA 
AFRONTA AOS Q C DEDICAM, C/ TANTO CARINHO E AFINCO, 
A NOS AJUDAREM! PENSEM... E PENSEM C/ CARINHO! POIS 
ESSA BRIGA TODA, INFAME, SÓ ESTÁ PREJUDICANDO E 
DESTRUINDO! PARECEM INCONSEQUENTES! ??????"

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Tratamento precoce salva vidas. O médico deve ter 
autonomia na escolha dos medicamentos no tratamento de 
seus pacientes.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim    O tratamento precoce salvou muitas vidas., Ao contrário, a 
entubaçao  deu causa a um número imenso  de mortes. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim ABSURDO!!!!! E FATO QUE CIDADES INTEIRAS FIZERAM 
O TRATAMENTO PRECOCE E HOUVERAM Pouquíssimos 
CASOS DE MORTE PELA COVID19. PROIBIR O 
TRATAMENTO PRECOCE SERIA UM VERDADEIRO 
ASSASSINATO EM MASSA DA POPULACAO. SUGIRO QUE 
SEJA APRESENTADO A MESMA PESQUISA PELOS 
MÉDICOS QUE SAO A FAVOR DO TRATAMENTO 
PRECOCE, PRA DEPOIS SE CHEGAR A UMA 
CONCLUSAO!!!!

ABSURDO!!!!! E FATO QUE CIDADES INTEIRAS FIZERAM O 
TRATAMENTO PRECOCE E HOUVERAM Pouquíssimos CASOS 
DE MORTE PELA COVID19. PROIBIR O TRATAMENTO PRECOCE 
SERIA UM VERDADEIRO ASSASSINATO EM MASSA DA 
POPULACAO. SUGIRO QUE SEJA APRESENTADO A MESMA 
PESQUISA PELOS MÉDICOS QUE SAO A FAVOR DO 
TRATAMENTO PRECOCE, PRA DEPOIS SE CHEGAR A UMA 
CONCLUSAO!!!!
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim acredito que não se deve restringir (engessar) a prática 
médica. Muito menos impedir o uso de substâncias lícitas 
que venham a ajudar no controle da sintomatologia 
apresentada pelo paciente.  

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Respeite a autonomia médica. Não estudamos por quase 
uma década para termos nossos conhecimentos censurados 
por burocratas sem vivência acadêmica.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Com certeza...q o tratamento profilático e com o 
protocolo da Covid 19 é sim salutar e eficaz. O relatório 
é descabido, incoerente e criminoso. Cabendo, 
portanto, responsabilização criminal em relação aos "" 
idealizadores"" de tal heresia."

Sob o aspecto moral trata-se de um relatório descabido, 
patético e repito criminoso. Um verdadeiro atentado à saúde 
pública. Incentivo ao assassinato em massa. Vergonhoso.p

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Apenas dar minha opinião como pessoa que já viu 
gente ser tratada com a medicação que o Conitec 
resolveu banir. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos tem direito ao tratamento redirecionado que já 
está provado que funciona.

Tratamento precoce salva vidas!

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O paciente deve ter todo o direito de decidir juntamente 
com o seu médico sobre qual o tratamento mais 
adequado a sua enfermidade. Qualquer decisão 
contrária a isso fere a liberdade da população. 

Está mais que provado que existem medicações profiláticas p 
tratamento do Civid19. Essa medicação deve ser liberada a 
população. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Não Não 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tive Covid em 2020 no auge da pandemia. Fiz uso 
imediato do tratamento precoce , Graça a Deus e aos 
Médicos que adotam esse protocolo com o objetivo 
salvar vidas EU NAO tive nenhum tipo complicação . 
Declaro  a quem interessar que essa recomendação é 
simplesmente ABSURDA, descabida. Quer dizer q  
Remédios que salvaram milhoes de pessoas e evitaram o 
pior nao pode ser recomendado mesmo tendo 
comprovação clínica. Agora , uma vacina que não 
passou por todas a fases de testes , que não tem 
comprovaçao de nada benéfico e não imuniza , além de 
vir desencadeando em pessoas vacinadas vários eventos 
como miocardite, arritimia , trombose , AVC, derrame , 
herpes, dentre outros ,  deve  ser obrigatório??? , Penso 
que essa recomendação do CNS e do CONiTEC é muito 
ruim para nossa Nação. , Como profissional da área da 
Saúde e cidadã brasileira declaro q sou contra essa 
recomendação do CNS e do Conitec. , 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de deixar registrado que eu me tratei da 
covid19 com os medicamentos que estão querendo 
proibir.

Toda minha família também fizeram o tratamento precose e 
ninguém precisou ser internado.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim A Retirada de Tratamento dos Pacientes de COVID19 
não seria um Crime!?? Digo porque antes de haver 
Vacina, tive um Casal conhecido cada um com mais de 
80 anos e pegaram COVID19, mas fizeram Cinco dias 
Tratamento PRECOCE e recuperaram.sua Saúde. E agora 
querem impedir o Tratamento!?? Querem andar pra 
trás para Produzir mais Óbitos!??

Creio que essa Medida de impedir Tratamento aos Pacientes 
seja mais um cerceamento aos Direitos do Cidadão de poder 
se Tratar. Considero um Crime contra nossa População!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não corresponde com a realidade da sociedade brasileira 

23/11/2021 Paciente Muito boa
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid em março deste ano e me tratei com 
Ivermectina, Azitromicina (primeiros 3 dias), zinco, 
vitaminas C e D, e em seguida prednisolona e clavulin 
(após cerca de 10 dias). Não fui hospitalizada, apenas 
consultada, evolui bem para a cura e aqui estou sem 
sequelas, graças a Deus e aos médicos que tratam. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Ruim Fomos tratado ambulatoriamente no iniciao do 
diagnostico com Ivermectina e antibiotico melhorando 
em poucos dias

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Médicos de todo o Brasil estão cuidando e salvando 
pacientes contaminados com COVID-19 nos últimos 18 
meses. Somente o medico conhece o prontuário dos 
pacientes que estão atendendo. Os médicos os  
possuem condições de medicar cada paciente 
individualmente, de acordo com o estado de cada um, 
seguindo  os resultados dos exames e as análises 
efetuadas. 

Somente os médicos podem e devem decidir quais 
medicamentos seus pacientes devem tomar. 

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim O médico tem q ser livre para receitar o remédio q 
acredita que trará a cura

Esta palha cada tem q acabar e deixar os médicos trabalhar 
em como sempre fizeram...... E eles têm q ter liberdade 
para/receituar cloroquina, Ivermectina , azitromicina, e tudo 
q/eles acharem q deva/ser usado para/salvar vidas....está 
relação é dele com o paciente.. 
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos os os familiares e conhecidos que usaram alguns 
destes medicamentos  preventivamente  ou precocemente  
tiveram  resultados  favoráveis, já os que seguiram as 
recomendações  de vocês  se deram muito mal e em alguns  
casos chegaram a óbito.  Tenho um cunhado  idoso  com 
diabetes  ev outras comodidades que tomava a invermectina 
preventivamente, teve a convid 19 e passou por ela se 
tratando  apenas com invermectina.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Somente depois que minha faxineira começou com o 
protocolo de tratamento precoce que eu levei 
(azitromicina, ivermectina, altas doses de vitamina D, 
vitamina C e zinco) é que ela começou a reagir. Não 
entendo como as unidades de saúde mandam tomar 
paracetamol e voltar pra casa. Esperarem ter falta de ar 
para aí começarem qualquer tipo de tratamento foi, é e 
será o real motivo de tantas mortes por Covid! 

Por que há proporcionalmente menos casos de Covid na 
África? Porque o governo fornece semestralmente a 
ivermectina nos postos de saúde para prevenir parasitas! 
Esta medicação cria uma proteção intracelular que impede a 
proliferação do vírus em nosso corpo. Fonte? Médicos que 
sigo nas redes sociais nos quais acredito. Não acredito no 
fique em casa esperando ter falta de ar!!!! 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Médicos durante quase 2 anos trataram com muita eficácia,  
evitando agravamento inflamação pulmonar e hospitalização. 
Vejam trabalho dr Ricardo  zimerman,  dr Zeballos no Pará no 
auge da pandemia. Chamem eles!! Tenho 1 amiga que está 
sequelada por não ter tido oportunidade de tratamento nos 
primeiros sintomas, nem fase inflamatória...soro e Dipirona 
não conta??

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Não Não 

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao, apenas a exclusão do tema da pesquisa Que deixassem a politicagem de lado e pensassem no povo, 
isso sim é muito importante 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento imediato e as medicações são de suma O tratamento imediato e as medicações são de suma 
importância no tratamento da Covid 19 , Punir os médicos 
por tratar os pacientes é algo absurdo, e estes remédios já 
tem sua segurança comprovada a mais de 30 anos
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos devem ter autonomia para decidir 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, cancelar a recomendação. Eu e milhões de 
brasileiros que tomaram vacina, foram protegidos pelo 
tratamento off label.

O que esperar de Comissões? Nada que preste

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos tratarem seus pacientes! Propiredade privada é o único direito natural. Imposto é 
roubo!

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É necessário que a autonomia médica seja respeitada, 
médico e paciente devem decidir a melhor forma de 
tratamento e quando este tratamento deve ser iniciado 
e qual medicação utilizar

A autonomia médica deve ser mantida e respeitada

23/11/2021 Paciente Boa Que o tratamento preventivo, sim ajuda, salva, ele 
fortalece não só o corpo mas o psicológico também.

Sim, o acompanhamento dos profissionais da saúde de forma 
diária com o trabalho preventivo e o pós covid com uso de 
medicamentos, sim, salva vidas e desafoga hospitais.

23/11/2021 Paciente Muito boa esse tratamento é FUNDAMENTAL para combatermos essa 
doença

23/11/2021 Paciente Muito ruim Usei as medicações descritas para a covid e não fui 
hospitalizado, não agravei e sou grata pelo indicativo dos 
referidos. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não A decisão de tratamento deve ser entre médicos e pacientes 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todas as pessoas têm direito de fazer o tratamento que 
melhor se sentirem.

Nao

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Oferecer tratamento para as fazes inicial para diminuir a 
taxa de internação e óbitos.

Incentivar o tratamento ambulatorial para as fazes iniciais

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É necessário que se altere o texto para recomendamos o 
tratamento off label com Azitromicina, Invermectina e 
Nitazoxanida pois já existem evidencias científicas e 
práticas de que estes medicamentos ajudam na 
recuperação dos doentes de COVID-19 e na redução da 
mortalidade., 

As vacinas não protegem contra todas as novas cepas que 
surgem da COVID-19, pessoas irão adquirir a doença estando 
ou não vacinadas. É o que os médicos tem observado 
durante toda a pandemia. Se faz necessário que se apliquem 
tratamentos aos que venham a adoecer. Tais tratamentos 
são realidade em diversos municípios do país e a taxa de 
recuperação é elevada e estes locais possuem as menores 
taxas de mortalidade do país. Ignorar os médicos que vem 
desenvolvendo formas de tratamento a quase 2 anos com 
resultados cada vez mais positivos inclusive em outros países 
é condenar desnecessariamente a morte muitas vitimas da 
doença.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim SIM, MODIFICAR A RECOMENDAÇÃO APRESENTADA NO 
RELATÓRIO.

O TRATAMENTO PRECOCE FUNCIONOU MUITO BEM NOS 
MEUS FAMILIARES, FAZENDO COM QUE A DOENÇA NÃO 
AGRAVASSE E POSSIBILITANDO QUE MEUS FILHOS FOSSEM 
MEDICADOS EM CASA, COM AZITROMICINA, IVERMECTINA E 
HIDROCLOROQUINA, SEM QUALQUER COMPLICAÇÃO. 
ACREDITO QUE A RECOMENDAÇÃO DE NÃO UTILIZAR ESSES 
MEDICAMENTOS EM SEDE AMBULATORIAL SIGNIFICA 
PERMIRTIR QUE A DOENÇA AGRAVE COLOCANDO EM MAIOR 
RISCO A VIDA DO PACIENTE. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim não não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Retirar de pauta
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Um absurdo não poder prescrever remédios nos 
primeiros sintomas! Tive COVID e fui tratada com 
Azitromicina, Ivermectina e outros. Graças a Deus e aos 
médicos que me atenderam o quadro não evoluiu para 
pior.

Atendida na Unimed em início de Dezembro de 2020. Sou 
grata aos medicmentos tomados.

23/11/2021 Paciente Ruim É um absurdo isso,pois tenhos várias pessoas na família 
que se curaram com o tratamento precoce,!!!!

23/11/2021 Paciente Muito ruim Médicos decidem como tratar o paciente, isso é o 
correto. Estudaram para isso

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Total apoio aos médicos corajosos que prescrevem o 
tratamento precoce. 

É inadmissível e ilegal a pretensa punição que se quer 
impingir aos médicos corajosos que prescrevem tratamento 
precoce. Os Srs deveriam ser destituídos de seus cargos e 
presos.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Já temos mais iinformações científicas comprovando a 
relevância e o sucesso das medicações em questão. Os 
médicos e pacietes devem ter o direito de escolher o 
tratamento e medicação que confiam. 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Absurdo e vergonhoso tirar o direito do paciente a vida. 
Tenho vários exemplos de sucesso com tratamentos contra a 
Covid, inclusive eu mesma.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os remédios realmente salvam vidas, então não 
entendo vcs querem proibir? Cloroquina,e demais 
medicações devem ser oferecido ao povo, ou o Conitec 
vai se torna genosida.

Pensem no povo, e não nos políticos.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não ! Não !

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou totalmente contra ao texto. Todo cidadão tem o 
direito a vida e ao tratamento contra a covid., O 
tratamento precoce salva vidas sim. 

Todo cidadão deve e tem o direito de buscar seu tratamento, 
e não podemos ser impossibilitados de nos tratar contra a 
covid. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento ambulatorial é necessário para evitar 
agravamento de qualquer enfermidade.  A ausência de 
tratamento efetivo nesta fase de primeira procura do 
paciente ao serviço de saúde é inadmissível.  O 
tratamento ambilatorial é de suma importância 
demonstrada por inúmeros casos e experiência  familiar, 
além  do suporte somática há o efeito psicológico,  
muito importante para suporte emocional do paciente e 
seus familiares 

23/11/2021 Paciente Muito boa A Combinação dos medicamentos azitromicina, 
Ivermectina, Hidroxicloroquina, Vitamina D3, Cloroquina 
podem ajudar no bom tratamento precoce de pacientes 
com sintomas iniciais do Covid-19!! Nos casos 
moderados e leves da Doença!!

"Esses Remédios supracitados quando usados no tratamento 
precoce do paciente com Covid-19  impendem a 
""Tempestade Inflamatória"" nos pulmões e evitam sequelas 
graves no organismo humano como a Perda do olfato e 
paladar!!"

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pouco ligo para vacinas.. já que tenho centenas de 
conhecidos curados por medicamentosos simples, e 
politizados... afora relato de centenas de médicos phd, 
em suas curas, inclusives de vacinados, com aquelas 
medicações politizadas. E de inúmeras famílias usando 
plantas certas,sem sequer alguma droga farmacêutica. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medições que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e com médicos e ficamos curados.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O kit COVID pode ser receitado. Todas as pessoas que conheço e pegaram a COVID 19 . 
Usaram o kit COVID e se recuperaram. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A proposta não considera os resultados clínicos bem 
sucedidos obtidos através do tratamento precoce

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não devem proibir esses medicamentos. Esses medicamentos me curaram quando me contaminei 
covid 19

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O medico que tem decidi junto com paciente e família

23/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir a indicação do tratamento precoce, uso 
ivermectina como profilaxia e funciona

Não

23/11/2021 Paciente Muito ruim Divulgação insuficiente para a importância do assunto

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Está entidade não pode proibir o tratamento da Covid-
19,  com medicamentos de prevenção e pós 
contaminado,  é crime negar tratamento ao povo.

O tratamento precoce ajuda para não hospitalização.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratei minha mãe com oitenta anos quando teve covid 
com ivermectina,azitromicina, vitamina D etc, e graças a 
Deus ela não precisou nem de internação

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento precoce Covid com drogas repocsicionafas 
seguras,eficaxes,baratas,oraise se patentes

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Como assim não poder tratar?.. qual é o verdadeiro 
interesse nessa medida, matar o máximo de pessoas 
possível? O tratamento é absolutamente necessário e 
importante na cura das pessoas. 

Parem de polemizar! O tratamento é fundamental para a 
melhora. Deixem de utilizar medidas demoníacas para 
dizimar o povo. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim  O Médico tem o juramento e o conhecimento 
acadêmico para ministrar a medicação ao paciente.

Tomo Ivermectina a dois anos e trabalhando sem interrupção 
com saúde.
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos têm que ter o direito de usarem a medicação que 
for necessária sem interferência de qualquer natureza. 
Relação médico/paciente lem que ser respeitada. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tenho 61 anos, hipertensa, hipotireoidismo, contraí covid 1 
ano atrás. Ainda não recuperei na totalidade o olfato e o 
paladar. Tratei com ivermectina, hidroxicloroquina, vitamina 
c, Zinco, selenio. Estou viva e muito bem. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Fui curada de covid com a Ivermectina e azitromicina em 
fev de 2021. Sou a favor do tratamento precoce e o SUS 
tem que tratar pacientes na fase inicial da doença.

23/11/2021 Paciente Boa Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa proposta é muito ruim. Quem passou por isso sabe 
bem.

Pensem no ser humano com amor e carinho. Os brasileiros já 
sofrem com muitas atitudes ruins de representantes do povo 
e responsáveis de saúde da população.

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não recomendar o uso das medicações do kit COVID é 
um absurdo que aumentará a quantidade de óbitos em 
todo  Brasil 

Apenas Dez dias para consulta pública de assunto de tal 
relevância é um prazo muito curto

23/11/2021 Paciente Muito ruim Nao Nao

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sou contra 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A covid 19 precisa ser tratada Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberar esses medicamentos Já  fiz uso dos medicamentos e para mim foi eficaz

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A covid deve sim ser tratada previamente assim evit as 
internações

Devem retirar da comissão todos os políticos 

23/11/2021 Paciente Boa Fui muito beneficiado pelo acolhimento imediato, usei 
medicamentos reposicionados, em momento inicial da 
pandemia. Instante esse que existia poucos trabalhos 
cientificos sobre medicaçoes para o tratameno. Senti a 
diferença em ser acolhido e tratado adequadamente.

Necessidade de acompanhamento regular por profissional da 
saude.
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23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Inclusão do tratamento com Ivermectina e 
Hidroxicloroquina no tratamento precoce., Não tive a 
doença por fazer uso de Ivermectina.

O meu desagravo por fazerem dessa doença uma disputa 
política. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precode salva., Tive 200 pacientes, apenas 2 
foram a óbito e foram os únicos que já encontrei com mais 
de 15 dias de sintomas sem tratamento algum e ainda 
negaram o tratamento. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Temos que fazer o tratamento precoce Em todo tipo de doença se trata logo de início, até nos 
rincões onde não tem médico ou até farmácia usamos chás, 
para aliviar qualquer desconforto ou sintomas de doenças 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim  SOU FAVORÁVEL AO TRATAMENTO EM TODAS COM AS 
FASES DA COVID-19, COM DROGAS REPOSICIONADAS E 
AMPLAMENTE ESTUDADAS, SEGURAS E EFICAZES. 
RESSALTO QUE QUANTO MAIS CEDO ACOLHER E 
TRATAR O PACIENTE MELHOR. TRATEI MAIS DE 250 
PACIENTES E NENHUM FOI A ÓBITO.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

23/11/2021 Paciente Boa Eu e minha família tivemos covid em dezembro e fomos 
tratados precocemente com muito sucesso, inclusive 
meus pais idosos, em especial o pai com 82 anos, 
debilitado qdo contraiu, obteve resposta muito rápida 
ao tratamento. Agradeço aos médicos que nos 
acompanharam.

O tratamento precoce ou inicial salva vida e dá ao paciente 
oportunidade de vencer a doença de forma rápida. Eu e 
minha família fomos tratados no início com os medicamentos 
que vcs não recomendam no texto enorme q nos faz ler 
antes. Todos os medicamentos utilizados nos deram a saúde 
de volta, deixem os médicos livres para trabalharem, por 
favor!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico deve ter liberdade para atuar.
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Tratamento precoce tem funcionado na minha vida e 
família e muitos amigos.

As pessoas devem ter liberdade para escolher seu 
tratamento.

23/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Já está confirmado na prática e por números que 
diversos médicos sérios estão tendo enorme sucesso no 
tratamento precoce , mesmo porque as vacinas que 
temos até o momento não imunizam . 

Toda minha família contraiu Covid e se trataram com 
azitromicina, Ivermectina, corticoides e anticoagulante , 
nenhum óbito e nenhuma hospitalização .

23/11/2021 Paciente Ruim Tratamento precosse Incluir, vitamina D, aspirina, zinco, invermectina, corticoide e 
outros 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tem excelente profissionais que realmente faz 
acontecer 

Este é o interesse nacional 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, tratamento precoce salva vidas! Como vocês 
podem surgerir uma coisa dessas? Tirando o direito dos 
médicos e das pessoas de escolher a melhor forma de se 
combater essa doença da covid? Nem essas vacinas, que 
vocês consideram o único meio, têm essa eficácia 
comprovada, como podem ter certeza que as 
medicações usadas no tratamento precoce não teriam? 
Tudo são incertezas ainda! Na dúvida, por que tentar 
proibir o que pode dar certo? Médicos experientes, que 
estão na linha de frente de combate a essa covid, 
comprovam os procedimentos e toda a eficácia desses 
medicamentos usados no tratamento precoce! A quem 
interessa essa proibição?

Na dúvida, deixem os profissionais médicos exercerem seu 
ofício de salvar vidas utilizando-se dos meios necessários ao 
seu alcance! Cumprindo assim seu juramento médico!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Limitar medicamentos que claramente têm diminuído a 
infecção ou a sua severidade e um erro absurdo, 
sobretudo para com os mais pobres. Olhem o exemplo 
da proibição da venda sem receituário de antibióticos 
como amoxicilina, etc, somente encheram os postos de 
saúde de gente buscando receita pra dor de garganta e 
ouvido, e o atendimento q ali já era ruim passou a ser 
horrível. Na guerra precisamos usar todas as armas 
possíveis para proteger  população. Temos como mitigar 
efeitos colaterais e possíveis alergias, nem todo 
medicamento e para todos, sabemos e a medicina pode 
separar isso, mas simplesmente proibir, seria retroceder 
muito. Fiquei internado por 8 dias. Tomei antibióticos, 
corticoides e anticoagulantes todos os dias, e fui 
medicado em tempo, por isso estou vivo.

Que a medicina no país não se torne a exemplo da nossa 
justiça algo político, onde o foco de sua atuação seja perdido.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Manter no SUS IVERMECTINA,HIDROXI 
CLOROQUINA,ZONCO,DEXAMETAZONA,CLEXANE

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Paciente Muito ruim O médico tem a prerrogativa e autonomia em atender 
seu paciente da forma que entender que é a correta e 
lutar pela vida do seu paciente usando todas as armas 
possíveis que estão ao seu alcance! Eu e minha família 
fomos salvos da Covid usando vários medicamentos que 
estão citados pela Conitec como ineficazes. Então 
significa que a observação médica não vale de nada? 
Que o certo é deixar o paciente à míngua apenas com 
analgésico? Isso sim é desumano e irresponsável! Se 
medicações conhecidas há anos com efeitos colaterais 
sabitos e mínimos são demonizados e apenas exaltado 
vacinas experimentais com danos ainda desconhecidos, 
estamos passando por um triste momento, onde os 
heróis estão sendo perseguidos por salvar vidas e quem 
perde somos nós pacientes....pq estão obrigando que os 
médicos deixem de atender, deixem de lutar pelo seu 
paciente, pq viraram o vilão.....Sou infinitamente grata e 
confio nos médicos que nos cuidaram e espero poder 
sempre contar com a LIBERDADE médica em receitar o 
que estiver ao alcance deles SEMPRE.

A Saúde jamais deveria ser politizada. Os profissionais devem 
ser imparciais! O paciente em primeiro lugar. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como cidadã e como possível paciente, gostaria de poder sim 
receber tratamento prescrito por um médico, no caso de 
infecção por COVID., Muitos conhecidos se trataram 
precocemente e não precisaram ir para o hospital, nem 
tuveram algum malefício com o tratamento. Acho prematuro 
definir o que pode ou não ser utilizado para tratar essa 
doença. , 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Os Médicos que são os Profissionais da Saúde que devem 
fazer o diagnóstico e se utilizar dos medicamentos de acordo 
com sua experiência.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Várias drogas reposicionadas foram ignoradas!! Tanto para a 
fase viral quanto para a fase inflamatória!!! Tem que esperar 
ter falta de ar?? 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa É preciso dar liberdade aos médicos para receitarem os 
medicamentos que acharem melhor para seus 
pacientes. Não deve ser permitido a proibição dos 
medicamentos bse tratamento precoce da Covid e 
muito menos a criminalização dos profissionais que 
receitarem esses medicamentos.

NAD mais 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem escolher o melhor tratamento, 
liberdade. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Boa Fazer tratamento preventivo Eu fui tratada preventivamente e fui curada, não precisei de 
internação.

23/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce é fundamental para a cura da 
Covid. Não há outra opção. 

Queremos nosso povo saudável.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os estudos não foram abrangentes pois não contemplaram 
países como China e Índia que são mais populosos que o 
Brasil. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Os médicos que estão na linha de frente é quem devem 
determinar os medicamentos a ser usados  no 
tratamento. E já fizeram isso! Liberem os 
medicamentos! 

Desejo que os especialistas se são mesmo passem a consultar 
as dezenas de estudos e artigos existentes no mundo sobre o 
tratamento precoce e liberem os medicamentos que segundo 
esses estudos tem salvado milhões de vidas pelo mundo a 
fora. Se são médicos então devem saber que o tratamento 
precoce sempre salvou vidas seja para tratar a doença que 
for. Impedir o tratamento não liberando os medicamentos 
num momento como esse é assinar o atestado de morte da 
população. 
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu e meu marido somos diabéticos,hipertensos.Meu marido 
só tem 40 por cento de função renal e tem enfisema 
pulmonar há muito tempo.Sua idade é 76 anos.Em 2019 no 
mês de dezembro minha nora pegou COVID,confirmado por 
exame.Meu marido e eu moramos com meu filho na mesma 
casa com mais duas crianças menores de 7 anos .Minha nora 
foi medicada ,teve vários sintomas,mas não precisou ser 
hospitalizada.Quando eu soube da doença em minha família 
eu e meu marido tomamos ivermectina e azitromicina 
compradas mesmo sem receita e tomamos 
imediatamente.Eu só perdi o olfato e paladar que até hoje 
ainda não está normal.Meu marido só teve muita 
canseira.Nao precisamos nem de uma consulta 
médica!!!Meu filho e as crianças tiveram sintomas leves.Acho 
que eu e meu marido fomos abençoados por Deus e 
considero um milagre não termos precisado de outros 
medicamentos e tratamentos.Confiei na ação da ivermectina 
e orientações de cuidados que os médicos das redes sociais 
nos recomendaram.Estes medicamentos são nota mil!!!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A autonomia médica de profissionais que lutam para 
salvar vidas deve ser respeitada. Sempre!

Por que medicamentos que existem há décadas e são seguros 
estão sendo proibidos? 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

23/11/2021 Paciente Muito ruim Estou desde o início da pandemia trabalhando,  fazendo 
tratamento precoce junto com a minha família.  Não 
paramos nem um mês,  substituímos os mais velhos e 
sempre  até o momento fazendo acompanhamento 
médico de tratamento precoce, quando não estávamos 
bem, fizemos o tratamento completo.  Continuamos na 
ativa e bem., O tratamento precoce salva vidas.

23/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos devem ter acesso e direito a medicamentos 
indicados por médico. Acredito que salvou a vida de 
meu marido

Acredito que Tratamento para deve ser feito no início dos 
sintomas 
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sou contrária a todo tipo de tratamento medicamentoso 
para COVID 19 sem qualquer comprovação científica!

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Estou viva graças ao tratamento precoce. Temos que lutar sobre a liberdade da prescrição médica 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acompanhei várias pessoas infectadas, muitas fizeram o 
tratamento inicial e se recuperaram sem internação., 
Quem demorou ou não fez o tratamento inicial a 
maioria foi internada e alguns veio a óbito.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sugiro alterar totalmente a recomendação é reconhecer 
a eficácia de todos os medicamentos agora rejeitados 
como ineficazes a o tratamento ambulatorial do Covid 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas.

Minha família tratou precoce com várias destas medicações, 
acompanhada de médicos e foram curados.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Nos observamos melhora significativa com o uso de 
medicamentos reposicionados quando da infecção por 
Covid-19. Não podemos simplesmente “ deixar 
acontecer” temos que lutar contra essa infecção 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Dentre todos os meus amigos, minha família que tiveram o 
tratamento precoce com as medicações que o comitê está 
desaprovando, nenhum teve o agravamento da doença !!! 

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento com medicamentos  como invermectina, 
cloroquina, azitromicina e dexametazona  para a covid 
19 tem dado muitos resultados positivos em nossa 
cidade. Salvando muitas pessoas e evitando as 
internações. Sou prova viva, eu e minha mulher. , 
Tivemos amigos que não fizeram o uso desses 
medicamentos e morreram. Muito triste. Cabeça dura. 
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento deve ser feito por completo. Com 
medicamentos anti virais antes de haver complicações. 

Me parece que o sentido desta publicação, e complicar o 
paciente, e não reduzir os riscos.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Indicações de tratamento prévio (ambulatorial) da 
COVID 19.

Que realizassem pesquisas mais aprofundadas e números 
reais de locais infectados que tiveram sucesso no tratamento.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tomei os remédios do protocolo para tratamento 
imediato, e foram ótimo, salvou minha vida e também 
de vários amigos meus, proibir o uso deste 
medicamentos será o maior crime contra a população, 
temos sim que divulgar e implantar em todo sistema de 
saúde 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce com Ivermectina salvou minha 
vida e de minha familia e alguns amigos . Por favor 
mantenha a Ivermectina como tratamento precoce 

Meu marido tem 82 anos e foi beneficiado com o tratamento 
precoce com Ivermectina 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Totalmente a favor do uso de medicamentos 
reposicionados para tratamento da Covid 19

Totalmente a favor do uso de medicamentos reposicionados 
para tratamento da Covid 19

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Recomendação do uso da Ivermectina para o 
tratamento da Covid, pois existem muitos estudos 
científicos comprovando sua eficácia.

Não.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sou totalmente a favor do tratamento precoce Que mundo vcs vivem

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamentos precoces sempre salvaram vidas. Já existem 
trabalhos internacionais respalfando tratamento precoce 
para covid19 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Fui tratado com remédios reposicionados e o desfecho 
foi favoravel

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todas as doenças devem ser tratadas precocemente  . 
Por que com a covid 19 vai ser diferente? 

Os médicos podem e devem indicar o tratamento precoce. 
Eles têm autonomia para tratar o paciente. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento deve ser precoce para evitar maior 
debilitação do paciente

Fui infectado com a COVID no ano passado e felizmente em 
meu tratamento hospitalar recebi anticoagulante, vitamina C 
e D, zinco , cloroquina, hidroxicloroquina, Tamiflu... Abaixo 
de Deus esses remédios salvaram minha vida 
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Medicação nos primeiros sintomas é fundamental 

23/11/2021 Paciente Muito ruim  Tive COVID em maio desse ano e tomei Azitromicina, 
hidroxicloroquina e Anita e no terceiro dia depois de iniciar o 
tratamento, estava zerada. Peguei do meu esposo, com 73 
anos e vacinado duas vezes com Coronavac, que acreditou na 
vacina e demorou três dias até procurar um médico. Já 
estava com 20% do pulmão tomado. Começou com o mesmo 
tratamento mas como não iniciou no primeiro dia, ficou mal 
por três semanas. Tratou em casa sem necessidade de 
internamento em hospital. , Negar o tratamento ao povo, 
com tantos testemunhos de médicos que estão trabalhando 
na linha de frente do COVID há dois anos com histórico de 
sucessos, como o Dr Zeballos, Dra Raissa entre centenas de 
outros, é pedir mais óbitos. , Já ouvi e li inúmeros 
testemunhos de pessoas que usaram o tratamento com 
sucesso e toda doença tem que ser tratada com 
medicamentos desde o início, não entendo porque essa é 
diferente? Conversem com quem está na linha de frente para 
evitar mais óbitos desnecessários. Quantas pessoas teriam 
sido salvas se tivessem usado o tratamento imediato?

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tenho 72 anos, tomei preventivamente bem como toda 
minha família e conhecidos e estamos atravessando a 
pandemia sem maiores transtornos mesmo os poucos 
que só usaram o protocolo nos primeiros sintomas da 
contaminação pelo vírus (três  pessoas)

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Permitir todo o tratamento precoce. Ivermectina, zinco, 
vitaminaD, corticoide, enoxaparina, hidroxicloroquina, 
azitromicina etc. Liberdade para relação médico 
paciente.

Interferência de vocês só faz aumentar o desfecho ruim. A 
favor da vacina e contra a obrigatoriedade

23/11/2021 Paciente Muito boa Não há cura sem tratamento. Negar isso é negar a 
chance de sobreviver há qualquer doença.
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O profissional médico precisa ter autonomia. E o 
paciente precisa de alternativa de tratamento. Uma vez 
que as vacinas não evitam o contágio e disseminação da 
doença.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu filho foi internado com Covid19 e escapou por 
causa do tratamento 

Nao

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento imediato para Covid com Azitromicina, 
corticoide, cloroquina  e Ivermectina me salvaram a vida 
quando tive covid, e além disso, salvaram a vida de 
amigos e meu marido. Isso deveria ser colocado a 
disposição de toda a população!!!!

O tratamento imediato para Covid com Azitromicina, 
corticoide, cloroquina  e Ivermectina me salvaram a vida 
quando tive covid, e além disso, salvaram a vida de amigos e 
meu marido. Isso deveria ser colocado a disposição de toda a 
população!!!!

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O CONITEC está claramente cerceando o direito dos médicos 
prescreverem, ultrapassando de muito as suas atribuições.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos salvar vidas e não impedir os médicos de 
agir cumprindo seu juramento.

Ideia inadequada em se tratando de saude pública.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, o texto todo tem wue ser revisto. Temos que envolver toda a sociedade científica nesta 
discussão.  Ecistem varios trabalhos que contradizem este 
parecer, nao podemos deixar a politica influenciar nossas 
regulações científicas.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não acho coerente proibir os médicos de tratarem seus 
pacientes! 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Deixa o povo tratar Vocês estão matando a população

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Porquê não pode ser tratado o COVID como todas outras 
enfermidades

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim AUTONOMIA MÉDICA  e LIBERDADE INDIVIDUAL ! Triste país 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento da CVD 19 com acompanhamento médico 
e medicamentos adequados salva vidas, evitando 
complicações,hospitalizados e mortes

Proibir os médicos a de tratar seus pacientes de acordo com 
sua experiência e conhecimento é um crime contra a vida dos 
brasileiros., Existem dezenas e dezenas de estudos e 
publicações internacionais comprovando a eficiência do 
Tratamento contra a CVD 19.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A medicação ivermectina tratou por 2x parentes e 
amigos da minha convivência com idade acima 60  a 80 
anos.

Notamos q Africa usa essa medicação há anos e até o 
momento os os países q tiveram maior incidência de casos 
com morte são justamente aqueles q negam o tratamento 
inicial pra o COVID 19

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim O CFM deveria ser consultado Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Ivermectina me salvou do covid Sou a favor do tratamento precoce. Absurdamente contra 
isolamento social.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Qualquer doença tem que ser atacada no início, mesmo uma 
dor de cabeça. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Momento extremamente importante para resolver a 
cura definitiva dessa doença criada por grupos 
criminosos internacionais!! Temos muitos amigos que 
adoeceram e se curaram com esses remédios!!!

Todos os 197 paises e 5 continentes deverão adotar esses 
procedimentos de esclarecimentos críticos ! 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não O assunto foi palco de umas das piores teatralização politica 
que já assisti, sem precedentes , um desrespeito com todos 
os questionados,  pré inquisidores , com pessoas julgando  
mas qua na na verdade deveriam estar sendo julgadas, 
julgarem até tratamentos off label em período de total 
desconhecimento 
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Gostaria de um tratamento antes do agravamento 
da doença 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sou a favor do tratamento nos primeiros sintomas. Isso 
salvou muitas vidas

23/11/2021 Paciente Muito ruim O médico tem o direito de ter liberdade em  receitar o 
que ele acredita que vai funcionar

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Toda doença deve ser tratada no início para aumentar a 
expectativa de vida do paciente, deixar a doença evoluir 
sem tratamento é inadmissível.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Impossível um profissional da saúde não ter acesso aos 
medicamentos necessários p tratar covid principalmente 
quando o paciente necessita de internação. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sou totalmente a favor do tratamento da COVID 19. 
Conheço muitas pessoas que foram salvas com o 
tratamento precoce e nem chegaram a ser internadas.  
Não tirem este direito da população. Isto é cruel. 

Eu e minha família fazemos uso da Ivermectina, vitaminas D e 
zinco desde o início da pandemia e felizmente não 
contraímos a Covid. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Inadmissível esta ideia de proibir o tratamento da C19 
por outras vias

Gostaria de saber quem são os interessados nesta proposta 
pois estão cometendo crime contra a Humanidade estamos 
vivendo a 3ª Guerra Mundial estão exterminando as pessoas. 
Basta!!!!!!!
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Respeitar o indivíduo, observar como se dão as 
manifestações de sintomas, assim como suas reações 
mediante o uso de qualquer terapia medicamentosa. 
Respeitar o profissional médico, sua capacidade de 
diagnosticar e tratar. Considerar os sucessos do uso dos 
medicamentos citados no estudo em tantas 
comunidades/cidades/ países. Ver o indivíduo como ele 
deve ser visto: um SER HUMANO. 

Assusta-me a forma pela qual “pessoas” tem se referido a 
outras pessoas. Onde vamos parar? Seguiremos sendo reféns 
de “protocolos médicos”? Reflitamos se, com a “evolução do 
mundo” nós, humanos, tb, nos automatizamos???? 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento imediato com drogas conhecidas, como 
Ivermectina e Azitromicina salvam vidas. Meu marido e 
vários amigos foram tratados assim e, em poucos dias, 
ficaram curados.

A autonomia médica e a vontade do paciente têm que ser 
respeitadas.

23/11/2021 Paciente Muito ruim A medicina preventiva e/ou natural sempre deve 
prevalecer como medida de combate a qualquer 
doença. Vacinas entre outros devem ser utilizados em 
último caso, se o paciente não tiver restrições para sua 
utilização. Isto é uma questão de bom senso, de 
priorizar a saúde ao invés de políticas absurdas que 
sustentam fabricantes de remédios.

O médico que acompanha seu paciente é mais eficiente que 
medidas generalistas e radicais. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Temos que ter direito ao tratamento precoce

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixar os médicos livres pra recomendar o que achar 
necessário!!

É um desserviço o que estão fazendo. Conheço muitas 
pessoas que foram tratadas e curadas !! Sem necessidade de 
internação!! Deveriam respeitar a opinião de outros médicos 
que tbm fizeram estudos pra salvar vidas !!

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Não 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento por fases do covid19 salva vidas, pubmed 
mostra redução de carga viral de várias drogas 
reposicionadas,  OMS admite redução de mortalidade 
de 75% da ivermectina em tratamento precoce e 
redução de 88% de risco como forma profilatica.

Vide resposta acima, deixem em paz a autonomia médica!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sugerimos criar rede internacional de médicos 
defendendo e exigindo esclarecimentos sobre os 
envolvidos nessa dizimação serial e forçada que está 
acontecendo em todos os paises!!!!

Isso é uma guerra bacteriológica comprovada que exige 
resposta definitiva!!!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tem q ter tratamento nas fases do covid A covid tem q ser tratada ambulatorial e como prevenção o 
uso da.vacina

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "É muito fácil proibir o uso para as outras pessoas,  mas 
quando algum ""entendido"" apresenta a doença a 
primeira coisa que faz é correr atrás dos remédios ""não 
recomendados""  HIPOCRISIA."

"Duvido que serão levados em consideração as opiniões de 
terceiros,  pois o praza para consulta é ínfimo e a divulgação 
""oficial"" é inexistente... como sempre é direcionado!!! 
letrinhas minúsculas e textos ""técnicos"" enormes..."

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A medicação preventiva do Covid, tanto na fase viral, 
fase inflamatória, fase coagulante tem que ser tratadas 
passo a passo. Conforme o protocolo de medicação 
preventiva.

A necessidade de todos os postos de saúde tenham a 
obrigação de conhecerem esse protocolo de medicação 
preventiva é uma decisão entre a vida e a morte.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ivermectina salvou muitos amigos meus., 
Hidroxicloroquina ajudou muita gente na comunidade.

DEIXEM OS MÉDICOS TRABALHAREM EM PAZ, COM SEUS 
PACIENTES. FOI ASSIM QUE FORAM SALVAS VIDAS NA 
COMUNIDADE EM QUE VIVO.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Essa recomendação é MUITO RUIM. O SUS precisa de 
todas as medicações disponíveis no mercado. São os 
médicos que sabem quais são os melhores remédios 
indicados para seus pacientes sem censura. Eles salvam 
vidas!

Essa recomendação é MUITO RUIM. O SUS precisa de todas 
as medicações disponíveis no mercado. São os médicos que 
sabem quais são os melhores remédios indicados para seus 
pacientes sem censura. Eles salvam vidas!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Que os medicamentos utilizados para o tratamento 
precoce funcionam.

Eu e minha família contraimos covid e utilizamos os 
medicamentos: azitromicina, hidroxicloroquina, predinizona, 
ivermectina, zinco, vitamina D, vitamina C e diporona 
durante o tratamento.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu mesma fui tratada com vários medicamentos citados 
na proposta e acredito que, se não tivesse sido dessa 
forma, o desfecho da doença teria sido extremamente 
desfavorável no meu caso., Da mesma forma, todos os 
meus familiares que foram tratados com muitas das 
medicações citadas também se curaram da doença., 

QUALQUER abordagem de tratamento é melhor que 
NENHUMA abordagem de tratamento., Ainda mais os 
tratamentos citados que vem se mostrando muito eficazes, 
tanto no Brasil (caso do Pará por exemplo) quanto em vários 
locais do mundo., Ainda é muito cedo para descartar tantas 
possibilidades de tratamento dessa forma, os estudos ainda 
estão em andamento, pois a doença ainda é muito nova e 
sua evolução tem muitas facetas desconhecidas., , 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do tratamento caseiro no início dos 
sintomas com os medicamentos que os médicos 
experientes sugerirem.

Respeitem o código de Nuremberg.
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Fui curada de Covid com a medicação do protocolo

23/11/2021 Paciente Boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim As drogas reposicionar as são seguras, eficazes e 
eficientes

O tratamento precoce tem salvado vidas, ao contrário do 
protocolo de analgésico e antitermico é fique em casa só 
volte quando estiver grave

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Pois, tive todos os parentes curados com este 
medicamentos.

O tratamento e ótimo tanto para prevenção, quanto para 
tratar

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médico e paciente decidem o tratamento que sim, 
medicamentos devem estar disponíveis.

Liberdade

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento bem feito, com medicação já utilizada, 
salva vidas e vai continuar salvando. Enquanto que as 
vacinas dão a falsa impressão de controle da doença 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Meu irmão não morreu de covid, porque fez todo o 
tratamento precoce, no início dos sintomas, por 
indicação de um médico que pensa na saúde de seu 
paciente, e também porque não se deixou internar no 
hospital, e fez o tratamento em casa. Por isso está vivo 
até hoje, com sequelas, mas vivo.

Não

23/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as substâncias empregadas no tratamento 
precoce fizeram diferença positiva em minha 
recuperação

Somos um País Livre. Os médicos precisam manter sua 
independência para medicar o paciente da melhor forma 
possível

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento tem salvado vidas. Absurdo uma doença 
como essa com proposta de não fazer tratamento., 
Salvem vidas, afinal vocês estão nesse planeta pra 
contribuir em amor, e fazendo o bem a seus irmãos. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Manter autonomia médica e não punir quem defende a 
abordagem precoce contra covid 19

Covid é uma doença nova na qual não existem verdades 
absolutas e são necessários mais tempo paciência e estudos 
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou totalmente a favor do tratamento  precoce ou 
durante a doença Covid 19

Os órgãos de saúde deveriam preocupar se com 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa recomendação é muito.riim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família fomos tratados com medicamentos 
para reduzir a replicação viral e fomos curados 

Precisa rever toda a diretriz desse manual. Negar o 
tratamento medicamentoso  é ser negligente e permitir o 
crescimento do vírus 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Liberdade de tratamento é o caminho para grandes 
avanços na medicina. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Todas as pessoas do grupo e muita gente conhecida que 
tomou o kit condenado pela mídia foi curada ou teve 
sintomas leves. Quem não tomou morreu na maioria!!!

Precisamos julgar todas as pessoas empresas que criam o 
vírus e dessiminatam numa corte internacional.
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23/11/2021 Paciente Muito ruim "ESSE ""GRUPO DE ESPECIALISTAS"" DEVERIA TER VERGONHA 
DE PROPOR UM ABSURDO DESSES! EU  SOU ENFERMEIRA, 
TIVE COVID EM SETEMBRO/2021 E FUI TRATADA 
AMBULATORIALMENTE COM IVERMECTINA, AZITROMICINA, 
ZINCO, VITAMINA D, PREDNISOLONA E TIVE APENAS CORIZA 
E CONGESTÃO NASAL E A BUDESONIDA  AJUDOU MUITO A 
MELHORAR MINHA CONGESTÃO NASAL. MINHA FILHA 
(ADOLESCENTE) E MINHA IRMÃ (OBESA) TOMARAM 
IVERMECTINA E NÃO TIVERAM SINTOMAS NENHUM! 
MORAMOS EM UM APTO. DE 48 M (SEM CONDIÇOES DE 
FAZER ISOLAMENTO). MUITAS PESSOAS QUE TRABALHAM 
COMIGO E TAMBÉM SE CONTAMINARAM COM A COVID 19 E 
FIZERAM O TRATAMENTO PRECOCEMENTE COM ESSES 
MEDICAMENTOS QUE FIZ USO NÃO EVOLUIRAM PARA A 
FORMA GRAVE E NÃO PRECISARAM DE INTERNAÇÃO! JÁ OS 
QUE NÃO INICIARAM O TRATAMENTO PRECOCEMENTE 
FICARM MUITO MAL E EVOLUIRAM PARA QUADROS GRAVES 
COM INTERNAÇÕES EM UTI E FICARAM COM SEQUELAS 
DIVERSAS E ALGUNS PERDERAM A VIDA! OS CULPADOS? OS 
MEDICOS DITOS ""ESPECIALISTAS"" QUE PRESCREVERAM 
DIPIRONA E ORIENTARAM MEUS COLEGAS A RETORNAR 
CASO PIORASSEM! ABRAM OS OLHOS ""ESPECIALISTAS"", 
PAREM DE PENSAR POLITICAMENTE! OS POLITICOS MUDAM 
A CADA 4 ANOS! AS VIDAS PERDIDAS NÃO VOLTAM! É MUITA 
HIPOCRISIA! TRABALHO HA 26 ANOS NA ÁREA DA SAÚDE E 
NA PRÁTICA, NO MEU DIA A DIA, CANSEI DE VER 
PRESCRIÇÕES MÉDICAS OFF LABEL APÓS DISCUSSÕES DE 
CASO EM REUNIÕES CLÍNICAS, COM CURA DOS PACIENTES! 
ENFIM... ESSE FOI UM DESABAFO APÓS LER UM DOCUMENTO 
OFICIAL LAMENTÁVEL COMO ESSE."

23/11/2021 Paciente Ruim Cada município deve ter autonomia para decidir o que é útil 
para uso em sua localidade sem necessitar de autorização de 
um comitê, que terá posições de forma generalizada., 
Impedir o tratamento inicial da Covid-19, é não dar 
oportunidade do indivíduo ao menos tentar,  muitas foram as 
resposta positivas, que eu vi dentro da minha família e do 
meu círculo de convivência, daqueles que usaram o 
tratamento inicial. 
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa "Sim., , Além dos médicos, todos os profissionais de 
saúde também devem utilizar os medicamentos que 
""não possuem comprovação científica"" para salvar os 
pacientes., , A medicina não pode ser utilizada como 
palanque de ideologias., , "

A Hidroxicloroquina, a ivermectina e outros medicamentos, 
possuem sim eficácia, haja visto tantos curados que a mídia e 
a big-farma não deixam mostrar ao público., , O dinheiro não 
é o principal motivo que motiva a medicina, e sim salvar vidas.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Toda minha família foi tratada do Covid  19 com tratamento 
precoce. Estamos todos bem e sem sequelas. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento da covid com reposicionamento de 
medicamentos já existentes é extremamente válido e 
eficaz, e fez toda a diferença na vida de sobreviventes, 
como eu. É necessário que se pare de politizar o 
tratamento que cabe ao médico assistente! A vacina não 
é a solução! O tratamento é!

As vacinas, como já era esperado dada a brevidade com que 
foram feitas, tem causado inúmeros problemas de saúde já 
conhecidos e a longo prazo podem trazer outros tantos, hoje 
desconhecidos. É necessário que se aprofundem os testes e 
estudos sobre as consequências, pois eficientes já sabemos 
que não são!

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim  o tratamento É EFICAZ A OPÇÃO DE TRATAR OU NÃO CABE AO MÉDICO E O 
PACIENTE , NÃO A UMA COMISSÃO QUALQUER.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim SEMPRE a opção deve ser tratar.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Todos devem ser tratados .....

23/11/2021 Paciente Muito ruim Fui curada, assim como um irmão, com esse tratamento 

23/11/2021 Paciente Regular Tratamento precoce p covid na fase inicial salva vidas!

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce com ivermectina, corticoide, 
vitamina De , e zinco, salvou vidas.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Que o tratamento da covid 19 não pode parar.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sim! O tratamento inicial da COVID-19 precisa ser 
realizado com o medicamento Ivermectina, por 
experiência própria, eu mesmo fui salvo usando a 
Ivermectina. 

O tratamento inicial da COVID-19 salva vidas!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os médicos devem e precisam ter a liberdade de tratar cada 
paciente de modo individual, pois cada caso é um caso, 
sendo que uns têm sintomas diferentes de outros, não 
podendo haver tratamento de padrão único., Se há off labor 
para OUTROS problemas de saúde, qual o problema de se 
tentar tudo com uma doença ainda desconhecida em pessoas 
à beira da morte?, Se fosse assim, por que se receita AAS 
para TODOS os casos de  infartados; AVC ou TROMBOSE??, E 
a CABAMAZEPINA, que é usada em larga escala pelos 
neurologistas para qualquer mal cerebral, mesmo que 
desnecessária, como foi meu caso??

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pq punir, pelo menos os médicos fizeram algo, coisa que 
político foi contra.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Ruim Minha esposa contraiu COVID 19 e logo em seguida eu 
também contraí. Ela iniciou o trata mento com 
IVERMECTINA, HIDROXICLOROQUINA, 
ANTICOAGULANTE, AZITROMICINA, ZINCO, VITAMINA D 
e C, com CINCO DIAS após os primeiros sintomas. E seus 
pulmões chegaram a 25%. Eu comecei meu tratamento 
com as MESMAS MEDICAÇÕES, só que no PRIMEIRO DIA 
DE SINTOMAS e NÃO TIVE NENHUMA COMPLICAÇÃO 
PULMONAR E NENHUM TIPO DE SEQUELA.

Conheci pessoas que vieram a óbito por não ter feito o 
tratamento no início dos sintomas.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Usei a medicação precoce,  me curei , assim como 
familiares e vários amigos e conhecidos., Nunca na 
história vi, médicos serem punidos por lutarem pelas 
vidas humanas.

Por que essa intervenção política,  jornalística nós 
procedimentos médicos??, Aonde querem chegar??, 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho q a Covid deve ser tratada em sua fase inicial para 
evitar internações. Não é uma doenca qquer. Tanro é 
que já  se pesquisa remédios para fase inicial para evitar 
q a doença evolua.

Acho q os.médicos devem ter liberdade para tratar os 
pacientes.
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23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Nao Nao

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento deve ser decidido entre médicos e 
pacientes, sem interferência externa 

Familiares foram tratados no início e estão bem, um amigo 
que demorou para começar a tratar, faleceu 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autonomia para os médicos receitarem o medicamento 
que definirem como o apropriado para a doença que a 
pessoa está sofrendo.

Chega de patrulhamento e tentativas como esta de cercear 
os médicos.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento inicial na fazer viral com ivermectina, 
azitromicina composto vitamínico e outros para enjôo, 
evitou que todos da minha família e amigos fosse 
internados. Portanto sou contra  ao descaso proposto 
por vocês. 

Qual a intenção de retirar o tratamento inicial na fase viral ou 
até na inflamatória? Matar as pessoas?  Sejam Prudentes e 
salvem as vidas 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim O cliente e o médico juntos é que devem decid sobre o 
tratamento a ser adotado.

Toda a imposição ou restrição é nefasta e ditatorial. Já existe 
muita pesquisa provando a eficácia dos medicamentos 
utilizados preventivamente.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim As medicações utilizadas para prevenir e tratar 
pacientes com sintomas de covid como uso de 
corticóides, antivirais e antitriboliticos devem 
permanecer para debelar essa enfermidade.

Que a comissão insira a importancia do uso dos 
medicamentos já utilizados para beneficio da população 

23/11/2021 Paciente Muito boa Contraí COVID em Agosto de 2020 e o meu médico 
receitou Hidroxicloroquina, Azitromicina e Óxido de 
Zinco pa, ra mim , para minha esposa, filho,  filha e 
genro, que contraímos na mesma oportunidade, em 
reunião familiar. Todos ficamos curados em 
aproximadamente sete dias.

Não.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sim ao tratamento do CORONAVIRUS

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim Deixar de tratar não é técnico, científico  nem honesto. Há off 
label em muitasoutras situações , sequer discutidas. Parece 
haver uma paixão pela morte por covid.
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Autonomía médica é um direito que deve ser respeitado !

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Que o profissional médico, tivesse segurança para 
utilizar todo e qualquer medicamento cujo e mesmo 
entender junto a sua equipe, ser eficaz no tratamento 
da Covide , tendo em vista o grande desconhecimento e 
falta de estudos concretos sobre a doença, 

Uma questão técnica, foi extremamente politizada pela 
midia, deixando o profissional de saúde, com receio da 
utilização de  todo ou qualquer medicamento. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Com família de 110 pessoas o tratamento com hid., ou 
ivermc., azitrimicina e zinco não permitiu a 
hospitalização de 65 pessoas com covid.

Absurdo o que aconteceu no mundo. Tentativa de proibir 
médicos e pacientes de terem uma escolha  terapêutica. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Minha experiência como médico na utilização desses 
farmacos foi positiva 

Os países mais populosos do mundo China e Índia adotaram 
como protocolo e a mortalidade está sendo baixa 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Foram ignoradas experiências em diversas cidades que 
adotaram o tratamento precoce.

A própria OMS e o CFM deixam aberto a liberdade de se 
adotar quaisquer forma de tratamentos que o médico julgar 
adequada.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autonomia para os médicos tratar seus pacientes e 
tratamento precoce na covid 19

Não 
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce funciona!!! Existem vários artigos comprovando!!!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Cada um tem o direito a ser tratado como bem entende! 
Existe uma lei universal chamada LIVRE ARBÍTRIO que 
nos garante esse direito! Absurdo quem quer que seua 
querer impor tratamentos a quem quer que seja!!! Os 
que querem fazer isso são todos GENOCIDAS é estão 
cometendo crime contra a humanidade.   Isso na lei dos 
homens pode até ficar impune (prq vcs são poderosos) 
mas na lei de DEUS não ficará! 

Cada um tem o direito a ser tratado como bem entende! 
Existe uma lei universal chamada LIVRE ARBÍTRIO que nos 
garante esse direito! Absurdo quem quer que seua querer 
impor tratamentos a quem quer que seja!!! Os que querem 
fazer isso são todos GENOCIDAS é estão cometendo crime 
contra a humanidade.   Isso na lei dos homens pode até ficar 
impune (prq vcs são poderosos) mas na lei de DEUS não 
ficará! 

23/11/2021 Paciente Regular Muita Pena, que foi muto pouco divulgada, e liberada a 
pesquisa na ultima hora, dá a entender que foi 
proposital, para que poucas pessoas fiquem sabendo do 
socorro que lhes são omitidos.

O mundo TODO está defendenco o tratamento precoce, para 
não cair na venda indiscriminada dos EXPERIMENTOS que já 
estão aparecendo os efeitos a curto prazo e com toda certeza 
vai aparecer a médio e a longo prazo.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Paciente Boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser administradas aos 
pacientes covid

Eu e minha família fomos tratados com várias dessas 
medicações e fomos curados do covid e sem nenhuma 
sequela ou reação adversa.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Tratamento precoce deve ser feito Tratamento precoce deve ser feito
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O Médico têm que ter autonomia junto ao seu paciente 
e munido de informações técnicas reais e científicas 
para escolher o melhor tratamento ao seu paciente. 
Incluindo o tratamento imediato nas fases iniciais da 
Covid19. Parem de politizar o tratamento dos pacientes. 
Temos que deixar a política, o jornalista e o juiz de fora 
do tratamento de qualquer doença. Ninguém melhor e 
mais Capacitado que o médico para definir e conduzir o 
tratamento de qualquer que seja o doente. Afinal entre 
8- 10 anos de formação em medicina somados a mais 
anos de experiência individual profissional têm que ser 
levados em consideração. Medicina deve ser feita por 
médicos. E não por jornalistas de esteto ou juizes de 
estetoscópio e nem burocratas de estetoscópio. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito boa eu Alex e esposa estivemos acometido pelo covid 19 ano 
passado, alertado dos sintomas e dos medicamentos de 
tratamento precosse, em uma noite acordei com os 
sintomas eu e minha esposa, imediatamente iniciei o 
tratamento precosse, primeiro Hidroxcloroquina, depois 
azitromicina e Zinco com vitamina c. não fomos ao 
hospital, mas fizemos o teste que deu positivo, em 
fechamento por 14 dias, tives por três dias febres e mal 
estar, minha esposa quase nada sentui a não ser febre 
baixa. Se eu não tomasse o tratamento precosse não 
teria sobrevivido. 

Fiz tratamento precosse, e fui curado com Hidroxcloroquina, 
azitromicina e Zinco.  

23/11/2021 Paciente Ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim SOU A FAVOR DO TRATAMENTO EM TODAS COM AS 
FASES DA COVID-19, COM AS DROGAS REPOSICIONADAS 
E AMPLAMENTE ESTUDADAS, SEGURAS E EFICAZES, 
RESSALTANDO QUE QUANTO MAIS CEDO TRATAR, 
MELHOR!*

SOU A FAVOR DO TRATAMENTO EM TODAS COM AS FASES 
DA COVID-19, COM AS DROGAS REPOSICIONADAS E 
AMPLAMENTE ESTUDADAS, SEGURAS E EFICAZES, 
RESSALTANDO QUE QUANTO MAIS CEDO TRATAR, MELHOR!*

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O médico tem que ter autonomia e decidir junto com o 
paciente.
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Quero ajudar pois o tratamento da sars-covid2 me 
salvou

Desejo muito que conseguimos vencer e ajudar a ser livre o 
tratamento do sars-covid2 na rede pública, pois salva vidas 
de verdade.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim A proposta não condiz com a realidade dos fatos, as 
experiências que tenho é que várias pessoas foram 
protegidas do COVID 19, de alguma forma, que deve ser 
levada em consideração com estudos e experimentos 
junto a sociedade, principalmente, dos medicamentos 
não recomendados por esta Comissão. Recomendo que 
as experiências de várias cidades brasileiras como Porto 
Seguro, sejam computadas nas pesquisas, e não 
ignoradas. 

Sinceramente, qual o intuito deste Conselho? Os 
experimentos foram realizados? Porque a proibição sem que 
haja análise de resultados em cidades que visivelmente 
houve resultados positivos com todos os medicamentos 
rechaçados por este Conselho?

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Acredito no tratamento precosse, pois sou prova de que 
a medicação foi eficaz no meu tratamento quando fui 
diagnosticada com a covid 19

Não acredito no teor do relatório.

23/11/2021 Paciente Muito ruim A covid deve ser tratada precocemente, conforme 
protocolo de medicação já utilizado por milhares de 
pessoas e que evitaram muitas internações e mortes. 

Eu sou prova de que as medicaçoes do protocolo de 
tratamento precoce da covid resolvem. Fiz uso quando tive 
covid por 2 vezes. Tenho varios amigos que também foram 
salvos por este tratamento.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Continuar com o tratamento precoce onde as pessoas 
possam usar a ivermectina, anti coagulante, 
azitromicina, vitamina D, liberado por um médico do sus.

Todo brasileiro tem o direito do tratamento precoce. A hora 
de salvar vidas é agora.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Estes medicamentos salvaram muitos da minha familia, 
cortando os sintomas do covid rapidamente e evitando 
a evolução para estágios ruins. Medicos devem ter 
autonomia para tratar seus pacientes e salvar suas vidas 
com todos os recursos disponíveis 

Desde sempre, tratamentos alternativos são essenciais para 
doenças desconhecidas, desde que sejam feitos por 
profissionais habilitados e de boa fé! Estes medicamentos 
salvaram muitos

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Na verdade, sobre o tratamento antecipado ou precoce 
contra a COVID 19 deve ser mantido como meio de 
combate antecipado contra essa virose. Tudo que possa 
ser usado para o combate dessa doença, deve ser usado 
e não pode ser descartado. Deve ser gerado a nível 
nacional um banco de dados confiável utilizando os 
vários casos nós quais foram utilizadas essas 
tecnologias. Devemos nos basear  fatos e dados e não 
em achismos. Ciência é isso!!!! 

Deve ser gerado a nível nacional um banco de dados 
confiável utilizando os vários casos nós quais foram utilizadas 
essas tecnologias. Devemos nos basear  fatos e dados e não 
em achismos. Ciência é isso!!!! 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Rejeito

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Libera o tratamento, salvou meu filho em um dia ele 
tava livre deste vírus maldito!!!! Os medicamentos não 
causam mal algum!!! Pq isso de proibir???? Pq???? Pq 
???

Politiqueiros do cão!!!

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Nqo Nao

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Devemos ter sim cuidados ambulatoriais,  para o tratamento 
da COVID 19.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Impedir tratamento para qualquer doença é um crime! Respeitem a classe médica 
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa "Não entendo, como profissionais, médicos, 
recomendam uma vacina ESPERIMENTAL, e são contra, 
medicamentos, que há décadas são usados, (através de 
prescrição médicas),, sem problema algum. Sou a favor, 
""DOS MÉDICOS PELA VIDA"" e não ""PELOS MÉDICOS 
PELOS INTERESSES ESCUSOS."

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço muitas pessoas que utilizaram, com sucesso, o 
tratamento q os senhores não recomendam. Aliás, todas 
q conheço, q utilizaram o tratamento, não tiveram 
agravamento do COVID-19.

Parem de politizar a saúde. A população brasileira, não 
merece isso.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou profissional de saúde, já tratei dezenas de pacientes 
com tratamento precoce, nenhuma internação, nenhum 
óbito ( só não tratei mais porque minha especialidade 
não é clínica). Fui curada com o tratamento precoce, 
com hidroxicloroquina, Ivermectina, zinco, vit D. 

Ivermectina, hidroxicloroquina e demais medicamentos, 
quando usados precocemente ( e já vi muitos casos de 
resgate mais tardio) CURAM covid 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Medicação por conta da responsabilidade do medico Liberdade de escolha no tratamento, com acompanhamento 
profissional

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Médico está perdendo sua autonomia no mercado … 
absurdo órgãos politizados querer interferir nas 
condutas médicas 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o uso dos medicamentos citados e me recuperei. Sou 
obeso, asmático, estenose da válvula aórtica e hipertenso.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, mais sete pessoas da família pegamos covid, fomos 
tratados com medicamentos, apenas eu precisei de 
internação hospitalar, todos recuperados. Tratamentos 
salva vidas!!!

Tratamentos contra covid salva vidas.

23/11/2021 Paciente Muito ruim
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Tive covid e não fiquei hospitalizada. Fui orientada 
por médico e tomei alguns medicamentos, que creio eu, 
não permitiram a evolução da doença. Li e ouvi muitos 
profissionais de saúde com diferentes entendimentos 
sobre o tema. E acho precoce determinar a retirada de 
medicamentos na fase tratamento da doença. Devemos 
nos manter focados nos mais de 21.000.000 que se 
recuperaram no Brasil. O que fizeram? Porque não 
evoluiu o quadro? Quando começaram o tratamento? 
Sei que alguns medicamentos são mais eficazes que 
outros, mas também sei que o corpo humano se 
comporta diferente em relação a fármacos. Então, qual 
a necessidade de restringir os medicamentos nesse 
momento? Entendo que os médicos deveriam continuar 
a receitar o uso de medicamentos, e tomar decisões de 
tratamento em conjunto com o paciente.

Sim. Favor não restringir a prescrição de medicação nesse 
momento. Ainda estamos em pandemia e precisamos 
combater com o que temos.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os médicos e pacientes têm que ter liberdade para 
escolher qual tratamento seguir, de acordo com os 
sintomas e avaliação em cada caso, o organismo de cada 
paciente reage de forma diferente a cada tipo de 
medicação.  O que não se pode é colocar cabresto nos 
médicos. A ciência não é estática, ela é dinâmica,  por 
isso as práticas, as observações clínicas é que fazem a 
ciência chancelar tratamentos e não só os experimentos 
laboratorias,  então LIBERDADE, essa é a palavra. A vida 
pertence a cada cidadão e a Deus,  liberdade. 

Não  obrigado. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Todo o tratamento precoce utilizado desde o início da 
pandemia pelos médicos que cumpriam se juramento 
profissional foram e estão sendo utilíssimo para evitar 
agravamento do quadro do paciente e impedindo a 
necessidade de internação. Eu próprio sou testemunha 
disso!

23/11/2021 Paciente Boa Apoio o tratamento precoce,  antes do agravamento da 
doença ou enfermidades

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É preciso incluir a necessidade de disponibilizar para o 
SUS os medicamentos que comprovadamente 
combatem a doença em seu estágio inicial

Toda e qualquer infermidade o tratamento preventivo é a 
melhor solução. Se liguem estamos atentos
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim AQUI EM CASA TODOS FORAM TRATADOS COM 
TRATAMENTO PRECOCE, E FOMOS CURADOS. 
IVERMECTINA, AZITROMICINA, VITAMINA C COM ZINCO.

TODOS AQUI EM CASA 6 PESSOAS, USAMOS O TRATAMENTO 
PRECOCE, E TODOS FOMOS CURADOS.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve ser está estabelecido o tratamento precoce no 
Brasil inteiro, visto que toda doença deve ser tratada o 
quanto antes, e já temos 2 anos de pandemia com 
vários médicos relatando o tratamento precoce e 
obtendo ótimos resultados, e todos os amigos que 
pegaram COVID e fizeram o tratamento nenhum deles 
precisou de internação e se curou da doença. E ainda, 
sabe-se que essas vacinas não impedem o contágio e 
nem a transmissão, e estamos vendo pelo mundo afora 
várias pessoas duplamente vacinadas morrendo por 
COVID. A solução é TRATAR PRECOCEMENTE!

Escutem o que os médicos que estão atendendo pacientes de 
COVID estão fazendo! Eles estão SALVANDO vidas!

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim A covid pode sim ser tratada com medicamentos! , Eu fui 
tratada com medicamentos e fiquei muito bem!!  
Nem.precisei de internamento

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Nao

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e toda minha família sendo 23 pessoas contraímos o 
Covid e fomos tratados com esses medicamentos graças 
ao bom Deus e a medicação estamos todos bem e 
conseguimos sair todos vivos dessa peste , É um crime 
não dar oportunidade as pessoas de se criarem e aos 
médicos de salvarem muitas vidas

O tratamento feito no início do contágio cura acredito que a 
maioria das pessoas. Todas as pessoas que conheço que 
tiveram o tratamento adequado precocemente superaram 
esse vírus Deus abençoe e retribua aos médicos valentes e 
competentes que estão dando sua vida para  salvar outras 
vidas honrando o juramento que fizeram quando se 
tornaram médicos, Sua recompensa não vira das mãos dos 
homens mas direto das mãos de Deus na vida eterna porque 
essa é curta e passageira e logo tudo aqui se acabará mas vai 
continuar na eternidade com paz ou inferno coitado dos 
médicos que não fizerem da sua vida sua missão serão 
julgados com rigor e os envolvidos também 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Conheço muitas pessoas que utilizaram estas  medicações e 
se salvaram da covid19. Penso que é um absurdo e 
prematuro tirarem conclusões como as que estão sendo 
colocadas neste documento.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sim pela liberdade médica em receitar o que achar mais 
pertinente para cada caso.

Na minha adolescência, tive um quadro de pneumonia, meus 
pais foram aconselhados a trocar de médico, pois o 
tratamento recomendado pelo meu pediatra na época não 
estava surtindo efeito, então com a troca do pediatra, um 
outro tratamento foi recomendado e pude me recuperar do 
quadro em que me encontrava.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não. Eu tive covid em novembro de 2020. Tomei logo nos 
primeiros sintomas: ivermectina, hidroxicloroquina, 
azitromicina e vitamina. Minha irmã e namorada também 
tiveram e fizeram o tratamento precoce. Sobrevivemos sem 
internação ou maiores problemas. Já, o namorado da minha 
irmã, pegou o vírus, não fez o tratamento precoce, foi 
intubado e morreu.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Sim. O médico deve prescrever qualquer medicação que 
considerar indicada p tratar quaisquer patologia.

Sim. Eu e alguns familiares tivemos covid. Nossos sintomas 
foram leves devido ao atendimento e acompanhamento 
precoce.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estão querendo ajudar na morte de pessoas para esse grupo 
de demônios chamados de nova ordem mundial. Logo logo 
vai ser a vez de vocês.  Usados burros!
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim As injeções são experimentais, portanto não imunizam, pelo 
contrário está criando doenças e mortes., Portanto, 
inviabiliza o uso delas. Todas, sem exceção., Existe 
medicações como a ivermectina, hidroxicloroquina e 
azitromicina que combatem a COVID19.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento antecipado faz que o paciente não precise de 
internação, e que as consequências do pós Covid seja mais 
branda. Tenho visto em várias mídias em conversando com 
médicos, e principal, aconteceu comigo.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Hidroxocloroquina, ivermectina, corticoide, 
azitromicina  e anticoagulantes funcionam para 
tratamento da Covid.

Minha avó de 95 anos, tio de 66, marido de 55, sobrinhas de 
22 e 20 anos, filha de 16, além de diversos amigos tiveram a 
Covid. Todos foram tratados com o kit Covid. Todos estão 
bem. 

23/11/2021 Paciente Ruim Gostaria de continuar com tratamento precoce 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não estão ouvindo os médicos que trataram os pacientes 
com Covid e nem querem saber/ouvir os pacientes tratados.

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, o protocolo salva vidas

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa
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23/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

23/11/2021 Paciente Muito ruim Que todo paciente tenha o direito de decidir sobre o uso 
de medicamento que venha melhorar sua saúde. E não 
um pequeno grupo de pessoas nas sombras.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vcs podem provar que Invermectina não funciona,e 
outros medicamentos?

Acho q os médicos tem que ter direito de receitar o q eles 
acharem melhor para seu paciente,eles estudaram pra isso,e 
os pacientes tem o direito a tomar ou rejeitar a medicação qd 
quiserem...mais ninguém deveria interferir nesse processo.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Inclusive na data de hoje após a Vacina o médico nos 
Eua receitaram o kit COVID após sintomas de gripe, 
então não é só no Brasil 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Absurdo total. Aonde está o respeito aos médicos que juntos aos seus 
pacientes querem fazer o uso do protocolo ?

23/11/2021 Paciente Ruim Contrai covd19 em dezembro de 2020 e utilizando 
tratamento a base de ivermectina azitromicina vitamina 
d e zinco, anticoagulante e cortisona me recuperei em 
casa tendo tido 25% de pulmões comprometidos.  
Funciona. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce da Covid é FUNDAMENTAL Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sou a favor do tratamento precoce e a vida. O Brasil foi o país da América latina que teve mais pacientes 
recuperados , deixem os profissionais médicos exercerem sua 
função . Respeitem os profissionais de saúde que estudaram 
pra isso. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem de haver tratamento na COVID 19 na fase viral, na 
inflamatória para que o pós seja mais ameno ou até 
mesmo não enseje a internação do paciente.

"Já sabemos o que acontece quando deixamos o paciente 
agravar sem nenhum tipo de tratamento. O SUS, através da 
CONITEC, deveria ser o primeiro a dizer NÃO ao ""aguarde 
piorar em casa"". Falta de responsabilidade. Desumanidade. 
Esqueçam a Política!!!"

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos precisam de tratamento., Vidas são importantes Pagamos impostos para funcionamento de hospital, 
médicos,  enfermeiros., Nossas vidas são importantes. , 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não fazer tratamento precose é um absurdo Tratamento precose salva vidas

23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Tratar a covid com medicamentos existentes como 
antiflamatorios e corticoides

Tratar a covid , o paciente tem esse direito.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Paciente Ruim Não Eu e minha esposa vencemoa o COVID graças ao tratamento  
precoce,usamos azitro,zinco e vitamina D e invermectina.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Preservar a independência dos médicos com a 
concordância do paciente.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

23/11/2021 Paciente Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O uso de medicamento reposicionado ou de bula deve 
ser de decisão exclusiva da relação médico/paciente, 
baseada na análise clínica e laboratorial do paciente, de 
acordo com a decisão médica. O uso de ivermectina se 
mostra eficaz num medicamento seguro, barato e eficaz 
(vide estudo 
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC824825
2/ ). O mesmo ocorre com a hidroxicloroquina 
(https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/33042552/). 
Portanto, o uso combinado ou não de medicamento 
reposicionado em tratamento ambulatorial deve ser de 
decisão única da relação médico/paciente.

Negar a existência de eficácia de medicamentos 
reposicionados de baixo custo para o tratamento inicial à 
COVID-19, em resultado prático, inicialmente, e 
posteriormente com estudos científicos consolidados denota 
a incapacidade desse grupo em aprofundar sua pesquisa de 
campo, coletar dados em diversos municípios, presídios, 
médicos, etc., que adotaram políticas sérias no tratamento 
precoce, e não renegaram seus habitantes e pacientes à 
própria sorte. Conheço algumas pessoas de convívio próximo 
que fizeram uso com sucesso desses medicamentos 
reposicionados (ivermectina e hidroxicloroquina, 
azitromicina, por exemplo). Como também desconheço nesse 
grupo de convívio pessoas que adoeceram gravemente com a 
doença, estando fazendo uso desses medicamentos em fase 
inicial., Esse descolamento desse grupo decisório com os 
anseios e necessidade da população usuária dos Sistemas de 
Saúde da rede pública do país reflete na incapacidade de 
contribuir para melhoria no sistema de saúde e na qualidade 
do serviço prestado ao cidadão, onde a esfera da 
interferência na relação médico/paciente continuará a 
alimentar filas em hospitais, saturação de leitos e aumento 
de óbitos.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Peguei COVID logo no início da pandemia e fui curado com 
esses remédios , azitromicina e corticóide. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim , Tratamento precoce salva vidas Ivermectina é um santo remédio

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim O Tratamento se faz necessário, uma vez que existe sim 
vários medicamentos que pode e me ajudou muito no 
tratamento da civid-19, acho um grande absurdo não 
tratar qualquer doença.

por favor, deixem o médico avaliar e tratar da melhor 
maneira que achar necessário cada paciente, isso pode e 
salvou muitas vidas. 
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Se algo está funcionando, por que parar de utilizar? As 
pessoas que eu conheço que usaram esses medicamentos 
estão vivas e se recuperaram com facilidade e sem internação 
. As que eu conheço que não usaram, morreram ou quase 
morreram e tiveram um processo muito difícil de 
recuperação. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não Eu e minha família usamos preventivamente os 
medicamentos reposicionados para amenizar os sintomas da 
contaminação com o vírus da COVID19. Minha mulher, dois 
filhos e eu tivemos COVID e sobrevivemos a peste chinesa. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Estes tratamentos salvaram minha vida e de meu esposo Por favor não aprovem.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos tem direito a tratamento e livre arbítrio No mundo já se está fazendo este tratamento. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ipocresia

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu, minha família  e amigos, somos prova viva de que o 
tratamento precoce é altamente eficiente. 

Não tirem esse direito da sociedade! Já sofremos muitas 
perdas com a doença. 

23/11/2021 Paciente Boa Não Nao

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou contra a proibição dos médicos tratarem com vídeo 
19 com ivermectina azitromicina corticoides e etc isso é 
um absurdo qual a finalidade de vocês que a população 
morra

Deixe os médicos fazerem o trabalho deles eles são formados 
para isso tratar pessoas e doenças

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos medicaram seus pacientes.  Somente 
Deus tem o direito de tirar a vida de alguém.

Está na constituição o direito a saúde. Deixe cada um 
(paciente) decidir se quiser viver (direito a remédios) ou 
morrer.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não é admissível impor a prescrição de medicamentos 
comprovadamente ineficazes

Precisamos valorizar a ciência e o serviço público! 
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim "Na minha opinião, tendo familiares que receberam o 
tratamento imediato com os medicamentos expostos, 
deveria seguir em alcance para os médicos e pacientes. 
A hidroxicloroquina, a ivermectina são medicamentos 
baratos e de fácil acesso ao povo brasileiro. Vejo, 
nitidamente, que o carnaval está para ser liberado, o 
que a conitec tem a dizer, sendo que é a responsável 
pela saúde, e agora mostra um relatório contra médicos 
e medicamentos que fizeram sucesso sendo eficazes em 
muitas pessoas com sintomas de covid, prevenindo a 
doença, e até mesmo infectados em um estado 
""primário""?... Há interesse mesmo em agir na saúde, 
pela saúde? Ou é uma ""amostra"" sociopolítica, que 
mais uma vez vem com o intuito de contribuir ao caos? 
O tratamento preventivo salvou muitas vidas, espero 
que continue!"

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce funciona , sou prova viva vocês 
estão trabalhando contra a população é uma vergonha , 
por politicagem da mais barata e ou a fim que de 
grandes corporações .

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nenhuma das afirmações de que não há comprovação 
explica quais os estudos descartados e os motivos. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Especialistas ouçam quem cuidou da covid!!!! Sejam coerentes com as vidas que se sacaram! 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Se vc não fizer nada, vamos ficar assinando atestado de 
óbito

Corticóides, anticoagulantes, antibiótico profilático, já 
mostraram sua eficiência em redução do número de 
internações e óbitos por COVID

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa recomendação é muito ruim.

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Nao

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa não não

23/11/2021 Paciente Muito ruim A indicação dos medicamentos salvou vidas enquanto a 
medicina não sabia nada sobre o vírus.

Não proíbam dos médicos indicarem os medicamentos

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce salva vidas. Muitas vidas foram salvas graças ao tratamento precoce! 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não acho que deveriam proibir nenhum tipo de 
tratamento. A ciência só pode evoluir se os médicos 
puderem ter liberdade de tentar salvar seus pacientes. E 
os medicamentos que tentam impedir, já salvou muitas 
vidas.

Órgãos reguladores não deveriam agir dessa maneira 
ditatorial. O debate jamais deveria ser interditado. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todo e qualquer tratamento, que não possua contra 
indicações ou seja prejudicial, deve utilizado, pois 
haverá sempre uma grande chance de ser positivo. 
Como infelizmente as vacinas não estão sendo 
eficientes, com graves efeitos colaterais em diferentes 
faixas etárias.

O principal deles: a liberdade, autonomia e a livre escolha 
para qualquer tratamento, de qualquer indivíduo em 
qualquer tempo. As políticas públicas podem auxiliar, 
nortear, ou até mesmo disponibilizar alternativas. Mas nunca 
impor tratamentos, vacinas, ou qualquer outro recurso do 
qual o indivíduo não se sinta seguro, ou convicto de sua 
eficácia, resultados, e ou consequências a longo prazo.

23/11/2021 Paciente Muito boa GOSTARIA QUE COLOCASSE CASO NÃO TENHAM FEITO, 
NA VERDAD NÃO LI TODO O ASSUNTO, QUE TODO 
PASSIENTE COM SUSPEITA DE COVID 19, DEVE PASSAR 
IMEDIATAMENTE PO UMA TOMOGRAFIA DOS 
PULMÕES,PAGO COM RECURSOS DO PROORIO SISTEMA 
DE SAUDE, DISTRIBUAM ISSO PARA TDS AS UNIDADES 
DE SAUDE DO PAIS...HOSPITAIS E UPA´S, TENHO PLENO 
CONCIENCIA QUE SE TIVESSEM FEITO ISTO LA NO 
COMEÇO, AO INVÉS DE MANDAR NOSSOS ENTES 
QUERIDOS QUE SE FORAM FICAREM EM CASA, 
PROVAVELMENTE UMA BOA PARTE ESTARIA ENTRE 
NÓS. ATÉ AONDE EU SEI, QUEM CUIDA DA SAUDE SÃO 
MÉDIDOS...NÃO POLITICOS(MUITO MENOS 
COMUNISTAS)...SOMENTE ISSSO QUE EU GOSTARIA DE 
COLOCAR...

"SOMENTE COLOCAR UMA PASSAGEM COMIGO...., TIVE 
COVID EM MAIO DE 2021ASSIM COMO MUITOS, PASSEI O 
DIA DAS MÃES HOSPITALIZADO E  COM MINHA MÃE JA DE 
IDADE FAZENDO ORAÇOES DO LADO DE FORA DO 
HOSPITAL..POR GRAÇA DIVINA , E EQUIPE MUITO BOA  E 
RECURSOS DA UPA CEL. ANTONINO E DEPOIS PESSOAL 
MEDICO E ENFERMEIROS DO HOSPITAL DO PENFICO ISTO EM 
CAMPOGRANDE -MS, HOJE ESTOU AQUI PARA PARTICIPAR 
DESTE CONSULTA PUBLICA., , ""SIM, SOU A FVOR DO 
TRATAMENTO PRECOCE SIM, SOU A FAVOR DA IVEMECTINA, 
AZCTROMICINA, CORTICOIDES QUE POSSAM SALVAR VIDAS., 
DEIXEM OS MÉDICOS E O CONSELJO DE MEDICINA TOMAREM 
CONTA DE NOSSOS DOENTES, MÉDICOS RESPONSÁVEIS E 
QUE TEM CONHECIMENTO DE CAUSA."""

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce salva vidas!

23/11/2021 Paciente Muito boa
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23/11/2021 Construção 
civil

Muito boa Eu ñ acredito que diminuiu as mortes por covid c/ as 
vacinas, na minha opinião essas vacinas vai fazer mais 
mau do que o bem eu creio que o tratamento precose 
resolveria tudo, essa vacina é por dinheiro e politicagem 

Essa vacina é uma arma biológica 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Relatório muito ruim, impede a autônomia médica e a 
do paciente de escolha.

Isso deveria ser um documento de saúde pública e não uma 
ferramenta ideológica. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O médico tem liberdade de ministrar medicação  para 
seus pacientes.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor dos tratamentos,ante,durante e depois da 
doenca

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Somente os médicos e o próprio paciente poderão 
decidir sobre os medicamentos para cada paciente 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho bom  tratar com medicação Não 

23/11/2021 Paciente Boa Fui paciente e realizei o tratamento precoce e me curei Gostaria que fosse disponibilizado todo tipo de medicamento 
para realizar o tratamento precoce, não proíbam as pessoas 
de serem tratadas.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A proposta não atende aos anseios da população pois 
está cerceando o direito a tratamento de uma doença e 
o livre julgamento dos profissionais de medicina.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tivemos covid 19 em fevereiro de 2021 e fomos tratados 
com Ivermectina, vitamina D, zinco, azitromicina , entre 
outros. Toda minha família aqui nos Estados Unidos não 
precisamos de internação. Minha esposa teve parte do 
pulmão comprometido e seguimos o tratamento em 
casa e com tranquilidade., 
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Qualquer tratamento inicial para qualquer doença 
existente SALVA VIDAS! Acho que este órgão deseja 
salvar VIDAS porque elas importam! 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salvou-me!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda doença, tem que ser tratada sempre

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, essa doença tem como tratar. É  necessário continuar tratando as pessoas, e assim, 
salvando vidas !

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Boa O tal passaporte sanitário deve incluir quem já pegou 
covid. Imunizado naturalmente, igual na União Europeia.

O tratamento precoce e imunização natural estão sendo 
postos de lado para forçar os cidadãos a se vacinar correrem 
riscos adversos desnecessários das vacinas.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Venci a Covid quando ainda não havia tratamento nem 
vacina, bem no início, utilizando meios alternativos como o 
laser sistêmico. Não impeçam os médicos de exercerem seu 
trabalho individualizando seus tratamentos de acordo com o 
paciente. Gratidão.  

23/11/2021 Paciente Muito ruim O médico seve ser livre para prescrever tratamentos e 
medicaçôes que julgar necessários.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Mostrar ao povo a verdadeira história da vacina. Parar urgentemente a vacinação em crianças e adultos...isso 
não é vacina, é TGE - TERAPIA GENETICA Experimental, sem 
comprovação científica alguma e em caráter emergencial. 
Aonde estão os números de efeitos adversos, pq dar vacina 
com mRNA grafeno e proteínas Spike, se vcs sabem o qto é 
maléfico ao  nosso corpo. Pq vcs não assumem de uma vez as 
reais intenções da TGE?, Pq cortar tratamento imediato. Pq 
passaporte. Vcs estão ficando loucos.
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Os tratamentos funcionam eu sou prova disso, achei um 
absurdo proibir os médicos de recomendar os mesmos., Esse 
projeto vai contra a vida de pessoas, isso é crime., Caso iso 
progrida vocês vão se tornar criminosos., Gostaria de saber 
se os senhores ou alguém de sua família adoecer os senhores 
irão ficar de braços cruzados esperando que se recuperem 
sem nenhum tipo de tratamento., Tenho dito., Que Deus nos 
proteja de pessoas como vocês.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Os resultados das experiências dos médicos que 
compõem o grupo “ medicos pela vida “ no Brasil,  
juntamente com as experiências de médicos de outros 
países , são relevantes ou melhor, são fundamentais 
para análise do uso desses medicamentos , podendo ser 
a base para essa liberação. Levando em consideração a 
necessidade da população, o SUS  exerce um papel 
fundamental  para os tratamentos da saúde .

Os medicamentos utilizados são algumas armas que temos 
pra lutar contra esta doença, somando-se ao tratamento 
preventivo e às vacinas, teremos o controle sobre “ela”. São 
vários exemplos do uso da “ivermectina” como prevenção , 
na África, nos presídios brasileiros , e outros …. Os 
medicamentos usados de forma inicial já apresentaram como 
resultados a diminuição de internações . Levando em 
consideração que este vírus irá permanecer como um vírus 
gripal , é necessário sim , o uso desses medicamentos 
enquanto não se tem outros específicos , eficazes contra esse 
mal.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Um absurdo, é praticamente fazer o que o Mandetta 
disse, toma dipirona e fica em casa até piorar. Por favor 
revejam. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Deixe por conta dos médicos o receituário Os medicamentos funcionam no tratamento da covid , tive 
experiência propria. Deixe os medicamentos por conta dos 
médicos 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não. Não. 
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Deve ser feito o  tratamento no início dos sintomas com 
os medicamentos, invermectina, cloroquina, pois fiquei 
hospitalizado com saturação 78%, fui tratado com estes 
medicamentos e fiquei curado.

23/11/2021 Paciente Ruim Minha família fez uso do tratamento precoce com 
ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina, vit D,zinco e 
fomos todos bem sucedidos.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce foi o que salvou 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É absurdo não fornecer medicamentos, comprovadamente 
seguros, para pacientes com Covid 19! Esta é a única maneira 
de salvar vidas, TRATAR O QUANTO ANTES, no início dos 
sintomas!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade para os médicos prescrever o que acham 
correto.

Menos política e mais saúde. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Liberar o tratamento para covid Absurdo não aprovarem um tratamento que tem curado 
milhões de pessoas

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Recomendar Ivermectina, Vir. D3 e incluir Ozônioterapia. Não avaliaram publicações científicas suficientes e estão 
interferindo no direito médico de definir melhor tratamento 
nas situações específicas.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Não.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não podemos ser contrários ao que meus olhos viram, 
acolhimento precoce salva vidas. 
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Então, foram os tratamentos precoces que salvaram a 
vida da minha esposa e de alguns amigos, eles 
começaram o tratamento assim que perceberam os 
sintomas e se salvaram, não esperaram ter falta de ar 
como foi sugerido e todos nem precisaram ser 
internado, enquanto que meu tio com duas doses da 
vacina, recusou o tratamento precoce e morreu.

O que se pode é deixar as pessoas sem uma chance de 
sobreviver, isso sim é dar a sentença de morte!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todas as decisões devem ser tomadas pelo médico 
responsável pelo paciente com a sua anuência 

23/11/2021 Paciente Muito ruim ESTE TRABALHO RESTRINGE OS TRATAMENTOS 
MÉDICOS AMBULATORIAIS

Covarde a proposição, visto que conheço pessoas que 
utilizaram os medicamentos com sucesso e também utilizei 
na fase 2.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Inclusão do tratamento precoce da COVID Somente o tratamento precoce pode desafogar a rede 
hospitalar

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Embora a Conitec não recomende o uso de Azitromicina, 
Ivermectina e Hidrixicloroquina como tratamento 
precoce, sou testemunha da eficácia dos fármacos 
mencionados no tratamento de minha filha e de meu 
esposo quando contraíram covid. Também tenho outros 
parentes e amigos que não tiveram seu quadro 
agravado pelo uso destes medicamentos que são 
baratos e podem salvar vidas. 

Estou grata pela abertura de consulta pública pela Conitec, 
uma vez que o Decreto que a regulamenta prevê inclusive 
reuniões secretas. A consulta pública torna o processo mais 
democrático e pode evitar que interesses estrangeiros 
definam os rumos do país. 

23/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

23/11/2021 Paciente Muito boa Faço usover ivermecrina como  preventivo a covid, já tive 
contato com portadores do vírus e nao desenvolvi a doença 

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Vão deixar as pessoas morrerem sem tratamento!!
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Vigilância sanitária eficaz sem subverter os praxes 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tive COVID, tomei os medicamentos considerados no 
tratamento precoce e já melhorei no dia seguinte 

Sou favorável aos medicamentos preventivos

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim #NãoAoGenocídio #EuNãoSouCobaia #SimAoTratamentoPreventivo E parem de roubar os cofre 
público. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Só demônio quer a desgraça alheia e Conitec e este 
exemplo

Conitec quer desgraça das pessoas vocês vão pagar caro., 
Querendo proibir tratamento inicial das pessoas Covid., 
Vocês são Satanás e vão pagar por isso

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e meu esposo tivemos COVID ( exame ) logo de início 
tomamos ivermectina ( por 2 dias ) e azitromicina ( por 5 
dias ). Nossa recuperação foi perfeita, só mantivemos os 
14 dias isolados para não contaminar. 

Dêem chance ao povo de cura.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Absurdo estarem contra medicações off label, ainda 
mais num momento em que só há incertezas nesta 
pandemia e muita gente relatando ter ficado curada e 
médicos terem curado pacientes com o uso de 
tratamentos precoces, dentre eles a HCQ e a 
azitromicina.

Eu iniciei o tratamento precoce com HCQ, azitromicina, 
ivermectina, zinco, predinosona e vitaminas C e D quando 
estava com 40 horas de sintomas. Doze horas após a primeira 
dose dessas medicações eu estava me sentindo 90% normal, 
e após a segunda dose estava sem qualquer sintoma. é um 
crime contra a humanidade isso que vocês estão fazendo, 
querendo proibir o tratamento precoce e retirando a 
autonomia médica.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce é eficaz. Salvou vários amigos e 
familiares meus contra o COVID19. Aqueles que duvidaram e 
não seguiram tal protocolo, todos morrem. Apenas 01 
sobreviveu.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O uso da Ivermectina, Hidroxicloroquina, Zinco, 
Vitamina D tem salvo milhoões de possoas, é só ver a 
India, Africa e outros!

É inaceitável impedir um tratamento precoce, um erro 
criminoso!
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23/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos SEMPRE devem ter livre escolha de como tratar seu 
paciente. Médicos tem mais conhecimento do que 
legisladores.

23/11/2021 Paciente Ruim Toda minha família fez profilaxia e quem teve covid19 se 
tratou com medicações reposicionadas. 

Tratamento profilactico e precoce logo aos primeiros 
sintomas SALVA VIDAS

23/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada com ivermectina , azitromicina, vitamina c e 
dipirona quando contraí o COVID 19, e foi por isso que 
não tive as complicações da doença pois tenho 
comorbidades, tenho hipertensão e sou obesa.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não. Não.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Se nos hospitais privados os médicos receitam esses 
medicamentos, o SUS deve oferecer esses medicamentos 
também.

23/11/2021 Paciente Boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Já sei que nada mudará, mas fica aqui o protesto por 
mais uma péssima atitude. 

Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Fui curada com ivermectina, 
azitromicina,anticoagulante. 

Os medicamentos por tempo prolongado pode causar danos, 
mas usado com orientação, CURA SIM.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta além de ser genérica, imprecisa e apócrifa 
desconsidera totalmente a individualidade de cada caso 
e a autonomia médica de ministrar o medicamento que 
entende eficaz ao seu paciente. 

A proposta deve ser rejeitada 

23/11/2021 Paciente Boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou médica infectologista, tenho estudado e 
acompanhado pacientes com Covid-19.  A doença tem 
tratamento e o tratamento salva vidas.

Negar tratamento ao paciente é contra os princípios da 
Medicina: a beneficência e não maleficência estão no 
Juramento do Médico.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Acredito que os médicos em conjunto com o paciente 
deva escolher o tratamento melhor indicado para o caso 
da Covid. Assim como cada um é um ser individual o 
tratamento também deve ser individualizado.

Muitos dizem que a Ivermectina não funciona como 
tratamento precoce, acredito que esse nome “tratamento 
precoce” não seja o nome adequado, eu tive mais de 10 
pessoas na minha família que tiveram Covid e se trataram 
com o coquetel de Ivermectina, Azitromicina (tudo receitado 
com a orientação de um médico) e a Covid não evoluiu e não 
tiveram nenhum efeito colateral nem ao hospital tiveram que 
ir. Alguns inclusive desses parentes são do grupo de risco, 
minha tia de 94 anos teve Covid e foi tratada também com 
esse coquetel e não teve nenhum problema de saúde. Creio 
que o médico é quem deva decidir junto com o paciente o 
melhor tratamento a ser utilizado. Lembrando que vacina 
não é tratamento, é prevenção. Perdi um primo, morto por 
Covid, após ter tomado as duas doses da vacina, e sei de pelo 
menos outros casos que a pessoa mesmo vacinada contraiu a 
Covid.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos livres para exercer sua profissão 
para a qual estudou tanto. Eles conhecem seus 
pacientes.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, que o tratamento precoce funciona., Foi assim 
comigo.

A falta de clareza para que o cidadão comum, como eu, possa 
participar.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tomei ivermectina, azitromicina e hidroxicloroquina, 
foram esses reposicionamentos de medicamentos que salvou 
a minha vida e de milhões de brasileiros 

23/11/2021 Paciente Boa Fui tratada de COVID com o tratamento 
precoce,portanto eu sou a favor do tratamento contra o 
Covid 

Continuo tomando as precauções contra esse maldito vírus

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do tratamento do paciente com covid. Tive vários exemplos do tratamento precoce com sucesso. 
Inclusive dentro da família. 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Simplesmente não existe tratamento, é isso? E os locais 
que aplicaram o tratamento e tiveram melhores 
resultados?

Se dizem que o tratamento não funciona, pelo menos 
apontem o porquê dos melhores resultados em locais que foi 
aplicado.

23/11/2021 Paciente Ruim Fiz tratamento de covid e melhorei dos sintomas 
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos trabalharem! Se não existe cura, se 
as vacinas são experimentais, o off label é uma opção 
entre médico e paciente. Nos libertem, pelo amor de 
Deus! Parem de criar leis!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim sim """Prevenir é melhor que remediar"" diz o adágio popular!"

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não concordo com essa decisão, muito ruim.Os médicos 
tem que ter autonomia.

23/11/2021 Paciente Boa Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A COVID é uma doença que merece e precisa de 
tratamento medicamentoso, em cada uma das suas 
etapas.

Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Não irei interromper os cuidados os cuidados preventivos por 
mim tomados desde o surgimento do Vírus Chinês.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tenho conhecimento (eu e muitos outros brasileiros) de 
inúmeros relatos de casos de cura através do 
tratamento inicial. Além de saber também de vários 
casos de sucesso, através do tratamento profilático, com 
o uso de medicamentos que fortalecem a imunidade, 
como vitamina D, por exemplo, além da conhecida 
Ivermectina.

Creio que muitas mortes poderiam ter sido evitadas, se não 
houvessem demonizado o tratamento inicial e profilático, 
conforme citei acima.

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Paciente Regular Nao Nao
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Ainda não é ""fato"" consumado se os medicamentos 
ajudam ou não no combate. "

Acho que, sabendo da existência de riscos e estes não sendo 
graves, vai da liberdade de cada um escolher ou não um 
tratamento em fase comprobatória/experimental., Sugiro 
que o médico tenha apenas que orientar os pacientes de que 
o tratamento não é homologado e pode causar efeitos 
colaterais, bem como de nada adiantar, ou seja, é apenas 
uma esperança.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O texto deve permitir o tratamento precoce, tratamento 
precoce salva vidas.

Não se deve proibir o médico a sua autodeterminação, ele 
estudou para isso. O interesse deve ser estabelecido entre 
médico e paciente 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A Conitec não  pode interferir na relação  médica com o 
paciente. 

A autonomia  do binômio médico paciente tem que  ser 
preservada. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Hoje já são milhares de trabalhos por todo o mundo 
demonstrando, de forma cabal, a eficácia da prevenção 
e do tratamento da Covid 19. Vit D, zinco, 
hidroxicloroquina, invermectina, cúrcuma, quercetina, 
inumeros outros antioxidantes  como a vit C, vir E, etc...

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tem muitos casos comprovados que o uso de algumas 
medicações ajudam no combate ao covid19 no 
tratamento precoce.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os profissionais da saúde e cidadãos brasileiros devem 
ter acesso a tratamentos alternativos contra o COVID

Desconsiderar a minha votação anterior

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu adquiri a covid , passei muito mal , tratei com 
Azitromicina, ivermectina, hidroxicloroquina , nos 
primeiros dias e consegui me recuperar  rapidamente., 

Oque vcs estão fazendo com este relatório, é proteger os 
grandes fabricantes de medicamentos, afastando  todas as 
experiências adquirida nesta pandemia , em cidades onde o 
tratamento com os medicamentos acima deram certo, este 
relatório na minha opinião é um lobi das empresas 
farmacêuticas, e poe em risco vidas de pessoas que podem 
ser salvas com estes medicamentos Azitromicina, 
ivermectina, hidroxicloroquina Anitta.
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Autorizar o uso profilático e como tratamento precoce da 
Ivermectina, conforme prescrição médica.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Foram os medicamentos com os quais me tratei e me 
curei da Covid-19 sem necessidade de tratamento. A 
indicação nega a oportunidade de salvar vidas como 
salvei a minha.

Deve ser considerado o acompanhamento pós doença com 
os exames PCR e Dímero D e inclusão de anticoagulante se 
necessário no pós doença. 

23/11/2021 Paciente Boa Não seria uma ideia legal os médicos se juntarem a 
advogados, deputados e vereadores que estão na mesma 
luta? Óbvio com muita fé, ajuda e orientação de Deus.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Autonomia médica 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Deixem os médicos trabalharem, os médicos precisam 
da confiança de seus pacientes.

Repito., Deixem os médicos trabalharem, os médicos 
precisam da confiança de seus pacientes

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sim dizendo que o tratamento precoce para covid 19 dá 
certo e muitos médicos salvaram muitas vidas através 
dele.  Inclusive a minha. O que a conitec  está propondo 
é um retrocesso,  é lavar as mãos para atender quem? 
Então é para os médicos a partir de agora deixar as 
pessoas perderem a vida por covid,  por não poder 
receitar o tratamento precoce.?

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Manter o tratamento medicamentoso consagrado na 
prática 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É um absurdo não deixar que o médico que estudou 
Não trate o paciente da forma que acha melhor!

Os pacientes tem que poder escolher se quer o tratamento 
precoce ou não!

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O uso de medicamentos reposicionados têm mudado o 
prognóstico de saúde dos pacientes, salvando muitas 
vidas. 

Meus pais e vários outros familiares mais idosos pegaram 
covid e usaram vários medicamentos na fase inicial da 
doença, entre eles a IVERMECTINA, o que salvou suas vidas.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Liberdade e autonomia para a relação medico-paciente.  
Só assim a medicina avança.  Se não fosse permitido a 
médicos e pacientes testarem não existiria nenhum 
remédio.  

Façam um diretriz obrigando a reportar o CID diagnosticado e 
a informação de que imunizante tomou e ha quanto tempo.  
Assim poderia se descobrir relações que venha a melhorar as 
próprias vacinas

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular "Utilizo a ivermectina sistematicamente desde abril de 2020. 
Tive muito contato com pessoas acometidas da covid 19 ( 
irmãos, filhas e companheira) e só apresentei o sintoma 
""cansaço"" e nada mais."

23/11/2021 Paciente Muito ruim Em novembro de 2020,todos os  5 membros minha família 
tivemos Covid. Todos nos tratamos com IVERMECTINA E 
HIDROXICLOROQIUINA desde o início. Todos evoluímos bem! 
Eu confio nos medicamentos mencionados para tratar a 
Covid 19.

23/11/2021 Paciente Boa Sou a favor do tratamento precose por tive covid19 e fiz o 
tratamento e foi eficaz no terceiro dia já não sentia mais 
nada, 

23/11/2021 Paciente Ruim Imprescindível tratamento inicial nós casos de COVID.Eu 
tomei nada no início da enfermidade e e evolui para 
fase mais séria,e tive sequelas por não tratar no início.

Imprescindível tratamento inicial nós casos de covid

23/11/2021 Paciente Muito boa Não. Não.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada 2 vezes da COVID-19 e obtive respostas 
positiva ao tratamento com kit covid .

Atravéz dessas medicações q ajudaram milhares de pessoas , 
poderíamos unir forças e alcançar ainda mais pessoas. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Muito ruim essa proposta de punir pelo tratamento precoce 
pois ele salvou e salva vidas. 
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não vejo a razão de não usar medicamentos 
comprovadamente eficazes no tratamento e prevenção 
da Covid-19, em vários países estão usando com muito 
êxito, inclusive no Brasil. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pessoas que usaram a medicação foram bem sucedidas.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Com o uso de Ivermectina e azitromicina se curaram 6 
pessoas próximas 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Minha esposa teve i Covid e foi tratada e curada com 
tratamento iniciak... Ivermectina, Hidroxicloroquina, 
Azitromocina...

Dêem lugar ao medico conforme prescreve a Bíblia! 
Respeitem os medicos que foram criados por Deus..., 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Pesquisa totalmente direcionada. Tratamento clínico precisa de mais evidências. Vacina não? 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Deve ser possível ter um tratamento para o COVID 
,preventivo e curativo 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Retirar o texto e refazer , escutando médicos e 
profissionais na sua experiência .

Quem viveu na linha de frente sabe que é um absurdo essa 
proposta .

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os remedios salvam vidas. Porque vcs querem matar ao 
invés de salvar? 

Tenham temor de Deus! 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria de informar que usei a Ivermectina muito antes 
da vacina! Até hoje estou livre do Covid! Meu filho não 
acreditou e pegou o Covid!

Pediria que liberassem esses medicamentos pois ela 
realmente salvam vidas e não tem efeito colateral. Espero 
sinceramente, que NÃO PUNAM os MÉDICOS PELA VIDA!, 
Eles salvaram milhares de pessoas

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao  Nao

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Nao

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Voces estao a serviço de quem???, Qual a intenção de 
vocês????

Voces sabem muito bem que o tratamento prevoce existe e é 
eficaz!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não O dia a dia dos profissionais de saúde é que define qual o 
melhor tratamento para o caso, e não decisões de técnicos 
burocráticos.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Essa ação do conitec é absurda... Td que seja necessário 
pra salvar vidas não está sendo respeitado.

Tive prova de que TDS os medicamentos usado em combate 
a covid foram eficazes

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid e fui tratado com medicamentos apropriados 
receitados por médicos. Não precisei ser internado.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não se pode punir médicos por tentarem salvar vidas.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, claro que não pode tirar o coquetel da cura da 
COVID toda minha família foi curada com esse remédio 
abaixo de Deus ??.

Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É  preciso receber tratamento sim, logo de inicio, para 
não  ser internado

NÃO 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa A CONITEC é um excelente órgão de tecnologia que 
pode desenvolver excelentes trabalhos em prol da Vida. 
Sendo assim, medicamentos utilizados por várias 
décadas, devem ser mantidos em prol do bem-estar e 
saúde das pessoas.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Um verdadeiro absurdo. , Nao vejo outra razao para emitir 
um tal ""documento"" exceto por - , a) questoes politicas , b) 
por pessoas sem o devido preparo para tal afirmacao"
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Sim,  que seja incluído  o uso da ivermectina, 
azitromicina e prednisona no tratamento precoce e 
inicial do covid.

Eu e minha familia (5 pessoas ) fomos acometids  por covid 
19 em 2020 e o que nos salvou e curou  foi a azitromicina, 
ivermectina e prednisona. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento salvou a vida dos meus filhos e genro.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nada Sou a favor da vida, do direito do médico prescrever o que 
acredita e aprendeu na vida 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não despreze a saúde humana, em troca de uma 
vantagem financeira para beneficiar um grupo que 
alimenta uma ideologia política nefasta.

Não despreze a ciência nem a utilize como meio enganoso 
para manipular a inteligência humana, utilizando a política 
como manipulação para controlar uma massa que não tem 
recursos para se proteger. Quando se insistem nisso, estão 
sujeitos aos castigos que escolheram, sem que sejam da 
vontade de Deus.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É preciso empoderar o médico que está na linha de 
frente do sistema de saúde, conferindo-lhe o direito de 
arbitrar tratamento conforme sua vivência prática no 
ponto de atendimento.

É preciso empoderar o médico que está na linha de frente do 
sistema de saúde, conferindo-lhe o direito de arbitrar 
tratamento conforme sua vivência prática no ponto de 
atendimento.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vergonhoso não tratar os pacientes!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce funciona 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, diante de algo novo precisamos ter tratamentos 
iniciais para combater o vírus ou qualquer bactérias 
para não entrar em colapso.

Precisamos de mais amor ao próximo
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Sim. Com relação ao Vírus Covid-19, é muito importante 
o tratamento precoce dos sintomas gerados nas pessoas 
contaminadas com o tal vírus, que são, em suma: dores 
de cabeça, tosse insistente sem secreção, coagulação 
sanguínea, febre, etc., sendo que para estas doenças e 
afecções citadas anterior já temos medicamentos 
usados a vários anos, pois eu sei quando tive Covid-19, 
prescritos pelos médicos, e que logo melhorei. Então 
porque não devem serem prescritos precocemente 
pelos médicos? Acho que tem que ser sim, pois salva 
vidas e evita aglomerações nas UTI's e nos hospitais. , 
Tive vários amigos que não usaram e quando vieram 
usar já era tarde e morreram. , Sabemos que vírus 
depois de criado, vai contaminar a todos mais cedo u 
mais tarde, e não tem cura para vírus, e sim medicação 
paleativa para conviver com ele para o resto da vida. É o 
caso da AIDS, Gripes diversas, alguns tipos de câncer, 
etc., até porque eles fazem mutação 
constantemente...agora para os sintomas que eles 
causam já há medicação sim e eu acho que devem ser 
usadas sim. 

Sim. Não é questão política partidária e sim, o que está em 
xeque, são as vidas das pessoas. Tem que haver sensibilidade 
nisso!

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não tenho competência para tal. Não vejo interesse nas pessoas, desconsiderar a relação 
médico paciente é um grande erro.  Se a pesquisa não trouxe 
resultados positivos em relação ao uso dos medicamentos, 
há de se deixar o médico livre para decidir junto com o 
paciente a melhor conduta, impedir tratamento, além de 
criminoso, representa abandono do paciente, deixar a 
doença se agravar, levar a internação hospitalar cujo custo é 
muito mais alto, provoca esgotamento do sistema hospitalar, 
dentre outros. 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento deverá ser facultativo ao médico, em 
acordo com seu paciente, não cabendo interferência de 
qualquer outra entidade nacional, ou internacional. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento da COVID como prevenção deve ser 
obrigatório , Isso salvou muitas vidas.

O tratamento da COVID sim deixe que os médicos tenham 
autonomia para decidir sobre o tratamento.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, eu mesma fui tratada com medicamentos que 
estão sendo NÃO recomendado pelo documento. Não 
só eu, marido e filhos também. 

23/11/2021 Paciente Ruim Incluir o tratamento da Covid de forma preventiva, 
utilizando os medicamentos que estão dando certo 
como a invermectina.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Teria q alterar tudo…a proposta eh um desserviço com a 
saude público…tem interesse de matar a população. 
Todos que conheço que trataram com as medicações 
que não sao indicadas pela conitec estao vivos e sem 
sequelas…e os nao tratados que foram para o tubo 
infelizmente nao estao mais aqui. Não sei pq o interesse 
em matar as pessoas ??

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce Já 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos dó tratamento .pra covid pois ..salvou 
muitas vidas!!!!!, Não concordo com a conitec..em 
retirar a hidroxicloroquina dos hospitais.....

Deixem os médicos prescreverem os medicamentos..eles 
sabem o que fazem!!!

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos precisam ter liberdade para prescrever 
medicamentos a seus pacientes!
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Eu usei nos meus familiares hidroxicloroquina ou ivermectina 
e em alguns casos nitazoxanida. Ninguém morreu na minha 
familia. Não atuei em linha de frente, mas eventualmente 
prescrevi pra pacientes ou quem me procurou. Houve um 
caso q fez uso de clexane e corticoide com ótima resposta na 
fase 2. Todos deveriam ter o direito de escolher se querem 
tomar esses remedios ou não., EXISTE TRATAMENTO PARA 
TODAS AS FASES DA COVID-19 COM AS DROGAS 
REPOSICIONADAS E AMPLAMENTE ESTUDADAS, SEGURAS E 
EFICAZES. Fica a cargo do paciente decidir com seu médico 
qual o tto q pretende tomar.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Que os médicos possam ter autonomia para prescrever 
medicações e tratamento

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Quero que mantenha o tratamento precoce, mesmo com as 
vacinas!! Toda e qq doença pede tratamento precoce!! Então 
manter para o Covid

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce me ajudou mto na recuperacao do 
Covid e eu gostaria que todas as pessoas pudessem se 
beneficiar dele.

23/11/2021 Paciente Regular

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deixar tratamentos a critério do médico assistente e a 
critério de um grupo específico. Não se deve interferir 
em condutas de cada um. Isso é um prejuízo para o 
paciente, para os profissionais que estão na frente de 
combate ao COVID-19. Um atraso total.

Que deixem os profissionais de saúde trabalharem sem 
interferência!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "CUSTA CRER QUE TANTOS ESPECIALISTAS ABRIRAM 
MÃO DE RECOMENDAR ALGUM TIPO DE TRATAMENTO 
AMBULATORIAL PARA A TRATMENTO AMBULATORIAL 
DA COVID19 , DEIXANDO A POPULAÇÃO BRASILEIRA À 
SUA PRÓPRIA SORTE ( SORTE DE NÃO PEGAR A COVID 
19, POIS DEPENDENDO DA IDADE E/OU COMORBIDADE) 
:FICAMOS COMPLETAMENTE À MERCÊ DO VIRUS), .É 
INACREDITÁVEL A CONCLUSÃO DESTE RELATÓRIO 
ELABORADO COM O MODELO TCR , SE É QUE ME FAÇO 
ENTENDER.: PARA SUPORTAR A MINHA FALA ACIMA 
TRANSCREVO TEXTO DA PAGINA 18 DO RELATÓRIO -""É 
importante salientar que, devido ao alto volume de 
terapias surgindo para o tratamento da covid-19, essas 
recomendações poderão necessitar de atualização, 
conforme o surgimento de novas evidências, em 
especial de ensaios clínicos randomizados com elevada 
qualidade metodológica e novos posicionamentos de 
sociedades e , organizações internacionais"". 
POSICIOANMENTOS SOCIAIS?, E A QUESTÃO SOBRE O 
CUSTO COM REMEDIOS MAIS CAROS QUE TAMBÉM 
NÃO FORAM RECOMENDADOS? QUANTO VALE UMA 
VIDA DE UM BRASILEIRO, DOUTOS SENHORES? "

NÃO

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim O médico deve ter 100% de autonomia para definir o 
tratamento do paciente, em comum acordo com o mesmo !!!

23/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria muito de ressaltar que SE NÃO FOSSE O 
TRATAMENTO PRECOCE, não sei como ficaria meu estado de 
saúde.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Venci a Covid-19 em casa Usei os remédios indicados logo no segundo dia dos sintomas
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O relatório desconsidera o tratamento precoce 
(ambulatorial) da Covid-19, com amplos relatos clínicos 
de médicos que atenderam pacientes pelo Brasil e 
mundo afora que utilizaram com sucesso esses 
medicamentos ( a maioria com uso de forma off label ) !

O relatório desconsidera o tratamento precoce 
(ambulatorial) da Covid-19, com amplos relatos clínicos de 
médicos que atenderam pacientes pelo Brasil e mundo afora 
que utilizaram com sucesso esses medicamentos ( a maioria 
com uso de forma off label ) !

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim TIVE DOIS FILHOS E UM GENRO ACOMETIDOS POR COVID 
...FORAM AO HOSPITAL COM O TESTE RÁPIDO E MANDARAM 
PRA CASA SEM MEDICAR...EU OS ORIENTEI A TOMAR O KIT 
COM IVERMECTINA...HIDROXCLOROQUINA E 
AZITROMICINA...OS SINTOMAS DESAPARECERAM E FICARAM 
BEM... GOSTARIA QUE OUTRAS PESSOAS TIVESSEM ACESSO 
AO KIT

23/11/2021 Paciente Muito ruim O TRATAMENTO DE QUALQUER DOENÇA SALVA VIDAS 
DESDE SEMPRE!!!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não permitir que as pessoas utilizem o tratamento 
precoce deveria ser enquadrado como crime contra a 
vida.

A história vai contar está página como uma das maiores 
atrocidades contra a raça humana.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Se não tratado precocemente o quadro vai evoluir e as 
pessoas irão morrer. Não há leito para todos. Meu 
marido foi tratado com esses medicamentos e o quadro 
não evoluiu, por favor, não retirem o tratamento.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Minha família e eu temos feito o tratamento precoce 
desde quando a pandemia se iniciou. Somos 
comerciantes e NUNCA fomos infectados. Deixem em 
paz quem quer se tratar. 
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento  salvou milhares de vidas. Acredito q acabar com o tratamento  é um negacionismo , o 
interesse  de cuidar dos médicos  é  em promover a saúde  e 
evitar hospitalização,  assim diminuindo  despesas com 
hospitalização  por parte dos pacientes,  promovendo  saúde, 
evitando  a disseminação  do vírus. vcs deveriam levar  os 
resultados  positivos em conta,   e hj com vários estudos 
randomizados  q o tratamento  é eficaz. Vacinas não são 
eficazes e os laboratórios  através da política tá arrecadando 
milhões  de dolares,  sobre os efeitos  adversos o Estado e 
município  se responsabiliza? Vão cobrar do Bill Gates ou 
George soros q são  globalistas e segundo a pedra 
fundamental  na Geórgia  querem diminuir a população, já 
não  escondem mais, vcs acham justo essas 12 famílias  q 
representam  1% do mundo decidirem quem vai ficar e quem 
vai partir? Hj somos nós  a parte mais fraca, amanhã  os q os 
ajudaram a concluir seus planos,Temos sinceramente  q viver 
em paz e vcs precisam respeitar  a vontade de cada um , 
respeitem os médicos  q estudaram, não é político  ou 
jornalista, ou juiz q fizeram 6 anos de medicina,  eles não  
sabem de nada, é o mesmo q um médico  querer ser 
jornalista  ou advogado  ou juiz,  deixe o Brasil  crescer em 
paz, será o maior país do mundo em todos os sentidos, se o 
país for bem, todos iremos Tb., , vcs não  podem negar isso a 
população. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID e me tratei com todos esses remédios que 
estão querendo boicotar ...em 3 dias estava bem

Acho um absurdo querer parar com o tratamento preventivo

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Acho que recomendar não usar anticoagulantes com 
evidência baixa é no mínimo temerário. 

Sim. No geral a recomendação por não usar um ou outro 
medicamento de baseou em evidências de fracas a 
moderadas, tirando do médico a possibilidade de tratar o seu 
paciente no SUS com tais medicamentos. Onde está a opção 
do médico em indicar um tratamento, ainda que fosse 
necessária a autorização da família. Sou contra essa 
interferência na autonomia do médico.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Nao

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Absurdo impedir o tratamento da covid19 

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Boa Gostaria de dizer que sou contra essa diretriz, pois fui 
tratada com esses medicamentos e graças à Deus estou 
bem, assim como outras pessoas da minha família 

A pesquisa está muito confusa, deveria ser mais clara, já que 
é uma pesquisa pública 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não tive Covid graças à ter tomado preventivamente o 
medicamento Ivermectina de 2 em 2 meses.

Não acho correto, na realidade acho imoral não dar a 
oportunidade das pessoas se cuidarem com medicamentos 
que através de vários relatos médicos estão salvando vidas., 
Medicamentos estes que estão sendo usados há mais de 50 
anos ao contrário de vacinas experimentais que foram feitas 
à toque de caixa e ninguém sabe o que poderá advir de 
consequências futuras., Sou à favor dos medicamentos de 
prevenção. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não  podem negar tratamento  as pessoas, isso é  um 
crime contra a humanidade. 

Existem evidências  sobre  o tratamento.  Não tem como  
negar., Milhares de pessoas foram salvas graças  a esses  
médicos  dedicados . Não  podem  tirar o direito dos médicos  
de tratarem a doença  e dos pacientes  de serem curados.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha filha teve covid em outubro de 2020 e tratou com 
ivermectina, azitromicina entre outros e ficou muito 
bem sem nenhuma complicação,  levando-se em conta 
que ela tem comodidade, lúpus. 

Sim, os médicos têm autonomia de receitar os medicamentos 
que julgar necessário,  desde que o paciente tenha 
conhecimento e concorde. Toda doença deve ser tratada no 
início dos sintomas porque com a covid tem que ser 
diferente?

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Apóio dra Rayssa. Os médicos que trabalham com 
tratamento precoce tem que ter liberdade para 
precrever ao paciente dele o protocolo de escolha do 
próprio médico que conhece o paciente que trata. 
Precisa de liberdade para solicitar o que for precisa  e 
com está comissão o médico ficará condicionados.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Boa tarde.Desde o início da Pandemia .Gracas a Deus e 
os cuidados que eu  e minha Família vem fazendo não 
contraímos o vírus.Fazemos o tratamento precoce.E 
somos a favor do mesmo .O Vírus quando contraído 
com o Tratamento precoce os efeitos são menores 
..Vários amigos que fizeram o tratamento Precoce 
contraíram o vírus e os sintomas foram como um 
resfriado.

Sim ao Tratamento Precoce.Nao ao Passaporte!! Tratamento 
Precoce Salva Vidas.!!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid e fiz uso no início dos sintomas dos seguintes 
medicamentos: ivermectina, azitromicina, hidroxicloroquina, 
zinco, vit D, aspirina e depois corticoide. Venci a covid. Dessa 
forma, tais remédios devem continuar sendo fornecidos nas 
farmácias do SUS para que a população tenha acesso a esse 
tipo de tratamento.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim FAMILIARES, CONHECIDOS E AMIGOS FORAM CURADOS COM 
ALGUMAS MEDICAÇÕES QUE O CONITEC NÃO SIGERE NEM 
RECOMENDA

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Deve haver tratamento imediato ao identificar a doença Equipes médicas devem ser respeitadas quando decidem 
adorar o tratamento imediato!!!
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa O NATS-INC vem por meio desta se pronunciar sobre o 
documento “Diretrizes Brasileiras para Tratamento 
Medicamentoso Ambulatorial do Paciente com Covid-
19”, A qualidade técnica e rigidez metodológica do 
documento é inegável, frente ao pequeno tempo 
disponível e a complexidade técnica do tema., 
Discordamos da recomendação da ivermectina que 
deveria na nossa opinião ser uma recomendação forte 
CONTRA o uso. Os documentos em anexo demonstram 
o aumento nos casos de eventos adversos e intoxicações 
pelo medicamento, que necessitaria de doses acimas 
das previstas e não é autorizado pela ANVISA para este 
fim. , Sugerimos retirar a observação “É necessário que a 
Conitec reavalie sua incorporação à luz do cenário atual, 
contextualizando a evidência com questões relacionadas 
a custos, viabilidade de implementação, equidade e 
acesso ao medicamento.” A resubmissão do 
medicamento resultou na manutenção da não 
incorporação pela CONITEC, 

Não

23/11/2021 Paciente Regular A IVERMECTINA e a hidroxicloroquina usada nos 
primeiros sintomas resolve sim, por experiência própria 
e de outras pessoas. 

Fiz tratamento com a IVERMECTINA por 3 dias desde os 
primeiros sintomas e usei a hidroxicloroquina, e a 
azitromicima a partir do segundo dia durante cinco dias. , 
Inclusive meu esposo foi tratado da mesma forma e somente 
teve uma leve febre., Usei também zinco e vitamina D e C., E 
agradeço muito ter sido tratada de imediato pois somente 
fiquei fraca e perdi o olfato.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim rasgar esse absurdo A medida que parte da Classe Medica do Mundo, se rendeu a 
benesses da Industria farmacêutica e a facções politica, e 
Direito do Cidadão buscar informação e fazer sua corrupção. 
Toda vacina é a própria doença imposta ao organismo. Para 
os que defendem que o tratamento IVERMECTINA.... não tem 
comprovação, todas as vacinas tambem não os tem 

23/11/2021 Sociedade 
médica

Muito boa As  Diretrizes Brasileiras para Tratamento 
Medicamentoso Ambulatorial do Paciente com Covid-19 
faz a seguinte divisão: , , ‘Recomendamos’ representa 
uma recomendação forte, a qual deve ser incorporada 
como rotina, seja para o uso ou não de uma dada 
intervenção; , , ‘Sugerimos’ representa uma 
recomendação condicional, a qual é aplicável na maioria 
das situações, contudo, seja por ausência de evidência 
robusta, seja por variabilidade esperada na efetividade 
do tratamento, outras condutas podem ser justificáveis. 
, , Nesse contexto, achamos prudente com base nas 
evidências apresentadas na revisão sistemática 
especialmente apresentada no Apêndice 1 a troca do 
termo “Sugerimos”  por “Recomendamos”., , Colchicina, 
Ivermectina e Nitazoxanida e Plasma convalescente 
:Sugerimos a modificação do termo “Sugerimos” por 
“Recomendamos” a não utilização  em pacientes com 
suspeita ou diagnóstico de covid-19, em tratamento 
ambulatorial. Já existe evidência substancial de ensaios 
clínicos que são favoráveis a não indicação dos referidos 
tratamentos em  nível ambulatorial. , 

As  Diretrizes Brasileiras para Tratamento Medicamentoso 
Ambulatorial do Paciente com Covid-19 em consulta pública 
apresenta informações consistentes e atuais no que diz 
respeito às melhores evidências científicas que existem para 
assistência ambulatorial do paciente com Covid-19. Talvez 
seja importante ressaltar no documento o papel fundamental 
da ANVISA para aprovar o registro da medicação como opção 
terapêutica para Covid-19. Adicionalmente, é responsável 
também por aprovar novas indicações e alterações na bula 
de medicamentos que já estejam no mercado. Seria 
interessante um tópico ressaltando as medicações que já 
foram aprovadas ou não pela ANVISA e justificar porque não 
será recomendada a sua incorporação ao SUS. 
Eventualmente os PCDTs podem indicar medicações off-label 
(sem registro pela ANVISA) geralmente isso ocorre nas 
doenças negligenciadas na qual existe pouco investimento no 
desenvolvimento de estudos robustos no que diz respeito a 
terapêutica específica. Mesmo nesses casos existe 
justificativa bastante substancial para aprovar a sua 
utilização. O que não é o caso de Covid-19, no qual existe um 
investimento importante e vultuoso para condução de 
ensaios clínicos e os dados atuais não permitem indicar 
nenhum antiviral específico como está bem descrito nas 
Diretrizes Brasileiras para Tratamento Medicamentoso 
Ambulatorial do Paciente com Covid-19., 
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "15 mil médicos da associação Médicos Pela Vida 
(www.medicospelavidacovid19.com.br) são testemunhas 
oculares de que, apesar da falta de comprovação científica 
do tipo ""randomizado, duplo cego, padrão ouro (todos 
sabem quanto custa um estudo desse tipo) os medicamentos 
em causa funcionam no tratamento da Covid-19 - a 
Declaração de Helsinque assegura a liberdade de escolha do 
médico em comum acordo com seu paciente - está 
parecendo que, por questões de natureza politica, o CONITEC 
quer proibir o tratamento da Covid-19."

23/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

23/11/2021 Paciente Ruim Sim... faltou considerar resultados práticos de médicos e 
pacientes.

Faltou a conitec dizer o que usar ou o que fazer...

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O texto deve ser descartado. Negar tratamento é cruel. Deveriam se envergonhar em 
propor tal medida. Pergunto: Se um parente de um dos 
idealizadores da proposta vier a adoecer, ficará em casa 
esperando ser entubado ou buscará qualquer tratamento 
disponível que tem mostrado eficácia? O argumento da falta 
de comprovação de eficácia é FALSO. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Todos somos livres para escolher.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, gostaria que os medicamentos azitromicina, 
hidroxicloroquina, ivermectina, e os demais com 
recomendação negativa, fossem revistas, e tivessem sua 
utilização em pacientes ambulatoriais recomendada, 
principalmente quanto ao dever do médico em expor ao 
paciente todas as possibilidades de tratamento, ficando 
a cargo do paciente, aceitar ou não se tratar com 
referidas medicações. Não é possível que todas as 
medicações disponíveis sejam proibidas de serem 
utilizadas.

Sim. Eu utilizei os medicamentos listados no Relatório como 
ineficazes, e eles funcionaram comigo, em apenas dois dias, 
todos os sintomas da covid desapareceram após a utilização 
das medicações azitromicina, hidroxicloroquina, ivermectina 
e AS infantil, além das vitaminas D e zinco.
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Oque está sendo proposto é um crime, não permitir o 
tratamento imediato e perder a chance de o paciente 
não evoluir para internação é Criminoso

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Proibir médicos de prescrever algum medicamento aos 
seus pacientes é uma interferência completamente 
descabida na relação médico paciente. Cada doente é 
diferente dos outros e somente o médico pode saber o 
que deve ser ministrado ao paciente específico 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce deve ser recomendado, pois, se 
observar as doses recomendadas pelo fabricante, não 
traz prejuizo algum, ao contrario, aumenta a imunidade, 
diminiu o índice de transmissão, de doentes, de 
agravamento e de mortes, causada pela doença.

A omissão do tratamento precoce é um contrasenso, pois 
nenhuma outra doença, há recomendação para se cruzar os 
braços, esperar ficar em estado crítico para então se iniciar 
um tratamento.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Em um combate contra um inimigo invisível e desconhecido, 
não podemos ficar reféns de uma única arma ( vacina), 
especialmente quando experimental e que tem o objetivo de 
imunizar. Assim, devemos buscar no universo de 
medicamentos existentes, aqueles que podem ser utilizados 
para a cura da doença.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vários colegas de trabalho tiveram êxito no tratamento 
precoce

parentes e colegas tratados com medicamentos alternativos, 
tiveram recuperação com sucesso
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir os Milhares de Milhares das MILHÕES de pessoas 
SALVAS dos casos de Sucesso com o uso EXCLUSIVO de 
medicamentos que JÁ deveriam ser reposicionados.

A que se atribuí as MILHÕES de pessoas SALVAS sem terem 
pisado em um Hospital?! A MILAGRES??! Só 1 exemplo que 
aborda uma amplitude incrível:  então Dr. David Uip se auto-
medicou incorretamente, e se salvou?! E outras com 
prescrição médica, como MILHÕES de pessoas, e se salvaram 
como !? E não tinha vacina!!! Incrível que NÃO há 
comprovação AINDA de efetividade das drogas que deveriam 
ser reposicionadas?! Porquê?! Se Salvam não é!?! Ele Uip 
está vivo! Porque construir esse documento de 155 páginas?! 
Já Não temos FATOS concretos suficientes de efetividade??! E 
a autonomia médica??! Onde fica?! Desculpa Não entendi 
esse propósito. Muito obrigado pela atenção!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou adeptradeptoatamento precoce. Conheço várias 
pessoas que utilizaram, é foram bem sucedidos.

Não entendo, como um infectologista, defende uma vacina 
experimental, e condena remédios que estão no mercado há 
décadas., É tudo, por conveniência ou pela vida? São a favor 
da indústria farmacêutica ou do ser humano? 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tenho familiares que teve a Covid e se curou com o 
tratamento de Ivermectina, azitromicina, cloroquina, 
zinco 

Absurdo a falta de consciência das pessoas que querem a 
todo custo impedir o tratamento com essas drogas citadas.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os remédios reposicionados salvam vidas. A proibição é 
um crime contra a população.

Quem são os responsáveis pelo parecer do  Conitec? e o que 
eles querem de verdade?

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço um número grande de pessoas que pegaram 
covid e que foram curadas com tratamento precoce 

Respeitem a autonomia médica 
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu entendimento é que cabe ao médico a decisão de 
administrar o uso dos remédios e as pesquisas ainda não 
são conclusivas nem para o sim, nem para o não. 
Portanto, a administração de medicamentos para esse 
caso deve ficar sob responsabilidade do médico e sem 
pressão para usar ou não usar. Existe um aspecto que 
vai além do que é físico, e eu creio que, ao tomar 
ivermectina, por exemplo, o paciente pensa estar 
ingerindo também uma dose de esperança, e o aspecto 
emocional também é importante em todo o processo. 
Especialmente se for o caso de um medicamento sem 
riscos de efeitos colaterais. Portanto, é pouco tempo pra 
dizer se um medicamento é ou não é eficaz. Na dúvida, 
o médico deve ter a autonomia e a tranquilidade de dar 
o remédio. Dessa forma e com essas recomendações 
fortes, todos ficam inseguros e pacientes deixam de 
receber um tratamento que pode dar a eles uma 
recuperação ou pelo menos uma chance maior de 
resistir ao vírus.

Não;

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Quero fazer meu depoimento que tratei inúmeras 
pessoas com o tratamento imediato e todos 
responderam bem ao tratamento. Inclusive eu , minha 
mãe tivemos e conseguimos vencer a doença.

Acho que o médico tem que que ter a liberdade de prescrição 
que ele achar cabível para o seu paciente. Nós médicos 
temos a autonomia regulamentada do CFM. Queremos curar 
vidas! Tem algo de errado nisso!? Que Deus tenha 
misericórdia desse momento que estamos querendo tratar e 
temos que lutar por isso.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou contra. Contra totalmente, a vacina não está provada que imuniza, o 
tratamento precoce salva vidas sim, se ajuda porque 
descriminar? Acho ridículo, um absurdo, acho que tem 
interesses obscuros nestas atitudes.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito boa Não Sim, no começo da pandemia quando ainda não tinha as 
vacinas, utilizei o tratamento precoce e deu resultado, 
inclusive a minha esposa também se medicou. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixar usar tratamento precoce 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce é recomendável devido a 
observação de um grande número de pessoas 
recuperadas com o tratamento, sendo que nenhuma 
morte confirma pelo seu uso, exceto o experimento 
realizado no Amazonas de forma irresponsável e sem 
critérios práticos que levou pessoas à morte. 

Testemunhei a morte de um familiar que  recusou o 
tratamento, sendo que o demais que fizeram uso, 
sobreviveram. Além de que inúmeros conhecidos terem feito 
o tratamento e estarem vivos. Mesmo aqueles que negaram 
a eficácia do tratamento fizeram uso quando adoeceram. Fica 
latente que cabe ao indivíduo o direito de decidir sobre seu 
bem maior - que é sua vida - quando há discordância entre 
médicos e cientistas. Também é antiético negar tratamento 
ao individuo quando há suspeita da possibilidade de cura. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acho absurdo politizar a medicina!!!!!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento preventivo com IVERMECTINA 1 dose por 
mês, tratamento precoce com IVERMECTINA 3 doses ao 
dia por 3 dias e HIDROCLOROQUINA 1 comprimido ao 
dia acabar com a COVID 19 no seu nascedouro. Nada de 
vacina experimental. 

Esse tratamento preventivo eu e minha família estamos 
fazendo desde junho 2020, não tivemos nenhum problema. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Adorei o protocolo de tratamento precoce obtendo 
excelentes resultados.
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23/11/2021 Paciente Muito ruim "Em síntese, a leitura da recomendação é a máxima ""espere 
ter falta de ar ou estar morrendo para q seja tratado pela 
saúde pública"". Além disso, os médicos devem ter a 
liberdade de escolha do tratamento a ser considerado em 
cada caso, sem a pressão da recomendação do MS de não 
utilizar tais medicamentos em razão de recomendação do 
MS. Neste momento ainda não é hora de pensarmos em 
economia na compra de medicamentos, como se vê no 
relatório. Ademais, tais medicamentos são muito baratos 
para essa sugestão absurda. Finalizando, o segmento mais 
carente da sociedade, q depende da saúde pública, perderá 
todo o acesso ao tratamento antes de entrar na forma grave 
da doença. Absurda essa recomendação. "

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho inacreditável esse relatório conter recomendações 
contrárias ao uso, fos principais medicamentos 
disponíveis para tratamento da COVID, sabendo que 
centenas de pessoas utilizaram esses fármacos nos 
primeiros sintomas da COVID se salvaram. Impedir 
tratamento precoce com esses medicamentos seria o 
mesmo que impedir tratamentos não convencionais na 
medicina como um todo. NÃO FAVAM ISSO, pois 
estariam declarando a morte às pessoas menos 
favorecidas, impedindo de se proteger de qq doença 
com uso dos recursos disponíveis e ao seu alcance. 
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23/11/2021 Paciente Muito ruim A autonomia dos médicos e pacientes deve ser 
preservada., Os enfermos devem ter direito ao 
tratamento que desejarem., Para muitos pesquisadores, 
instituições de renome e governos consideram que há 
suficiente quantidade de estudos científicos de boa 
qualidade comprovando a eficácia dos medicamentos 
reposicionados., Exigir evidências absolutamente 
conclusivas em plena pandemia de doença ainda não 
amplamente conhecida SOMENTE dessas drogas 
(diferentemente de muitas das vacinas, medicamentos, 
técnicas de tratamento e medidas não farmacológicas) é 
utilizar dois pesos e duas medidas!, Se os estudos sobre 
tratamento PRECOCE ainda são pequenos, foi por falta 
de interesse das indústrias farmacêuticas que não 
detém as patentes desses fármacos. As interrupções 
orientadas pela OMS foram motivadas por um estudo 
fraudulento (já retratado) e estudos de utilização 
TARDIA, doses super elevadas em vários dos pacientes 
do braço sabidamente cardiopatas, gerando falsa 
impressão que seriam perigosas, o que provocou a 
interrupção de grandes estudos para a fase precoce, que 
já apresentavam resultados preliminares favoráveis., 
Ademais, tratam-se de medicações com segurança 
comprovada há muitos anos e algumas, há várias 
décadas., Respeitemos a legislação e sigamos as 
orientações do Tratado de Helsinki, que garantem a 
autonomia dos médicos., Não podemos descartar 
possíveis tratamentos eficazes, de baixo custo e 
extremamente seguros, retirando o direito de sua 
utilização POR MÉDICOS, quando muitos relatam 
excelentes resultados (em torno de 0,3% de letalidade), 
muitíssimo melhores que a média nacional (2,8%), 
sobretudo quando sabemos que há tantas motivações 
políticas, ideológicas e interesses econômicas, diante de 
uma enfermidade ainda desconhecida com elevada taxa 
de mortalidade em todo o mundo., Hajamos dentro da 
legalidade, tenhamos bom senso e caráter humanitário.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sim, acho um abuso dos órgãos públicos, obrigarem 
crianças e adolescentes a se vacinarem 

Outro absurdo é, não deixarem os médicos tomarem 
decisões de usar o tratamento inicial, quando for o caso do 
paciente vir  a precisar.
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não apresenta alternativa, apenas pune quem tenta uma, 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O tratamento preventivo é muito bom e precisamos fazê-lo 
para que os hospitais não fiquem lotados . A ivermectina, o 
zinco , vitamina D é o Hidroxocloquina com. Azitromicina 
sendo introduzidos no início da doença nos traz segurança e 
não vamos para hospitais.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A proposta não prioriza a importância do tratamento 
ambulatorial com medicamentos reposicionados e a 
expertise de muitos profissionais de saúde, que 
evitaram muitos  pacientes de agravamento e óbito em 
fases iniciais e intermediárias da Covid 19..

Garantir o tratamento com medicamentos de baixo custo 
como ivermectina, nitazoxanida , hidroxicloroquina, 
budesonida, zinco, vitamina D ,colchicina, entre outros , uso 
este consubstanciado por evidências científicas , é assegurar 
uma boa política de saúde publica .

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid 2 vezes e tive pneumonia nas duas, fiz o 
tratamento precoce e nem precisei internar, me recuperei 
em casa com esses medicamentos que querem proibir...Um 
absurdo, temos que ter o direito de escolher nosso 
tratamento

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor da autonomia médica, tratamento precoce 
existe para inúmeras patologias. Os médicos não podem 
ser impedidos de prescrever remédios básicos para 
evitar a fase mais inflamatória e comprometedora da 
covid. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Gostaria de pedir que levassem em consideração 
depoimentos de milhares de pessoas que se curaram fazendo 
tratamento e tbm considerassem  a baixa eficiência da vacina 
entrelaçados aos altos índices de óbitos daqueles que dela 
fizeram uso.
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Proibir uma medicação ainda que off label para a 
covid19 que tem muitas evidências de que funcionam 
como tenho testemunhado entre amigos e parentes É 
UMA DECISÃO NO MÍNIMO INSENSATA. Além do que as 
vacinas são experimentais e apesar não estarem 
concluídas as fases de investigação de eficácia e risco de 
efeitos adversos incompletos.

Por que o Conitec não utilizam de dados de estudos ditos 
fora da ciência mas que contém informações precisas e seus 
resultados altamente aceitáveis? Por exemplos caos de 
mulheres grávidas cujos fetos estão morrendo logo após 
tomar as vacinas, que crianças que estão tendo efeitos 
adversos até com casos fatais principalmente em meninos.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Incluir os medicamentos para tratamento da COVID. 
Ivermectina, zinco, vitamina D, cloroquina, etc…  Tudo 
que estiver a disposição dos médicos para evitar que o 
paciente piore. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Médico tem que ter liberdade pra passar a medicação 
que quiser aos seus pacientes

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Salvar vidas é o bem maior; e o paciente tem autonomia 
para tomar as decisões relacionadas à sua saúde.

Não.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular O tratamento precoce salvou a  vida do meu marido. Só se tratando precocemente  o caus , a tragédia é 
evitada!!!!! Tratamento precoce salva vidas!!!!!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O médico deve ter autonomia para prescrever qualquer 
tipo de medicamento para qualquer tipo de doença 

É um grande absurdo a politização do tratamento da COVID

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce é essencial para que o maior 
número de pessoas sejam salvas desse covid19 haja 
vista o trabalho de médicos respeitados como a Dra. 
Raíssa Soares.

O tratamento precoce salva vidas. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 
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23/11/2021 Paciente Muito ruim O médico tem que ter autonomia para saber o que é 
melhor para seu paciente. Sempre foi assim, porque 
mudar agora?

23/11/2021 Paciente Muito ruim Todos os médicos têm autonomia junto com o paciente 
de receitar e tratar da forma que julgar melhor para 
manter a vida do adoecido. Faz parte da ética médica e 
humana.

Direitos humanos fundamentais são preservados através da 
consciência e não por leis e decretos alheios a vontade 
individual.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Senhores. Meus dois cunhados, minha irmã, minha 
sobrinha tiveram covid. Todos foram tratados com 
azitromicina e cloroquina. Todos se recuperaram 
rapidamente. Infelizmente o mesmo não aconteceu com 
amigos queridos que faleceram, estes seguiram o 
conselho volte para casa e aguarde., Os que não 
faleceram passaram por dias difíceis, foram intubados e 
até hoje se recuperam das sequelas., Fico assustada de 
ver que não está sendo observado os efeitos positivos 
desta droga. Porque não perguntam aos médicos de 
Porto Feliz, da Prevent Senior e outros sobre o resultado 
do uso do tratamento precoce. , Por favor, tenham 
misericórdia dos brasileiros e nos de a oportunidade de 
viver., Deus os abençoe e guie, 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A população brasileira precisa ser bem informado, 
quando se trata de saúde pública, não cabe somente a 
meia dúzia de políticos resolver q e acha melhor p 
população.

Mais informações esclarecedoras a população e de forma 
clara.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento ambulatorial aos pacientes infectados por 
COVID tem de ser tratados com as medicações que já 
tem evidência clínica, obtida pelo uso dos médicos.

O tratamento ambulatorial aos pacientes infectados por 
COVID tem de ser tratados com as medicações que já tem 
evidência clínica, obtida pelo uso dos médicos. A estatística 
hoje já fornece dados suficientes que comprovam a redução 
de internações em locais com esse tipo de tratamento. É um 
retrocesso querer cortá-lo sob alegações de que não existe 
comprovação científica.
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Não posso concordar com a proibição quando eu 
mesmo fiz e uso, familiares e muitos conhecidos e todos 
eles tiveram resultados excelentes, ou seja, evitou o 
agravamento da doença e a cura em alguns casos, no 
terceiro dia a pessoa já estava apta para oi trabalho e 
não teve nenhum efeito colateral apenas o tratamento 
muito bem sucedido. No meu caso particular, apenas 
tive um leve estado febril, 36.9 graus e nada mais. Na 
verdade tenho plena convicção que se não houvesse a 
demonização do tratamento precoce, o Brasil não teria 
atingido a marca de 10 mil mortes; sendo os verdadeiros 
responsáveis pelas mortes, aqueles que pregaram 
contra o tratamento.

Sou totalmente contra a invasão da competência médica por 
agentes estranhos à profissão. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que ele não fosse aprovado com as restrições 
desses remédios citados.

É necessário ter a opção de tratar a covid 19. Nesse período 
de 02 anos vários médicos tiveram resultados positivos e isso 
não pode ser ignorado!!!

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Queremos a liberdade e autonomia dos médicos para 
prescrever a medicação, pois foram eles que estudaram pra 
isso. 

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Com medicamentos uma mãe ou pai pode cuidar de seu 
filho em casa ou pais em casa, sem necessidade de 
internação. Uma criança não pode ficar sem os pais em 
casa,caso isso aconteça de os pais se internarem, e não 
pessoas da família para cuidar. Ou pessoas ""especiais"" que 
não podem ser removidas do seu leito. Com medicamentos 
evitará muito transtornos."

23/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce funciona, o médico tem que ter 
autonomia, somos três pessoas idosas, estamos com a 
ivermectina quinzenalmente, estamos muito bem 
obrigada, minha filha teve COVID, tudo junto misturado, 
quem estava com a profilaxia, não teve nada!!! E quem 
pegou COVID, fizeram o tratamento com ivermectina, 
zinco e azitromicina, todos se curaram, todos com 
recomendações médica com profissional de ética e 
MORAL!! Nenhum foi hospitalizado!!
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Teria morrido se não fosse tratado com os 
medicamentos que querem proibir seu uso.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autônomo médica Autonomia médica 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Deixem os médicos fazerem o papel de médicos: tratar 
seus pacientes com as medicações que acharem ""as 
melhores aos seus pacientes""."

"Deixem de politizar a sars cov 2; parem de descredibilizar 
medicações seguras e eficazes em prol de ""vacinas sem 
estudos das consequências a médio e longo prazo""; deixem 
a medicina ser medicina e não política."

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce em conjunto com vacina 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Boa Sim ao tratamento precoce contra a covid-19 Não à pressão da NOM para reduzir o número de habitantes 
do planeta.

23/11/2021 Paciente Muito ruim O médico tem que ter sua autonomia para prescrever 
medicação

23/11/2021 Paciente Muito ruim Liberdade de escolha SEMPRE

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não Sim! Eu tive covid em novembro de 2020, fui tratada com 
essas medicações,  meus pulmões foi afetado 25%, 
felizmente tomei essas medicações bem cedo, nem 
hospitalizado fui., 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurdo essa proposta. Querem exterminar a população 
não dando acesso às pessoas.  Muitas são salvas pelo 
uso dessas medicações,  que estão sendo proibidas, 
exclusivamente por opniões políticas. 

Tenho vários casos de  familiares e amigos que testaram 
positivo para Covid,  só não ficaram em estado grave, por que 
fizeram uso dessas medicações. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao
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23/11/2021 Paciente Muito ruim "Não interferir na autonomia do médico, proibindo o 
uso de medicamentos ""off label"" que estão salvando 
vidas, ou seja, Ivermectina, Hidroxicloroquina, 
Azitromicina. Esses medicamentos, associados com 
Vitaminas C e D, juntamente com o Zinco.  Esse 
tratamento, no início dos sintomas, me curou da covid, 
bem como a outras pessoas da minha família (esposa, 
filho e nora)."

Sim. , Por favor, não tirem DOS MÉDICOS e DOS PACIENTES a 
autonomia de escolha entre tratamentos complementares 
e/ou alternativos.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratar o COVID Não,,,,, mas tenho respeito ao ser humano 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deveriam manter as diretrizes do CRM e a lei , que libera 
o médico para exercer sua profissão , tratando seu 
paciente como o médico julgar melhor para manter a 
saúde e/ou salvar a vida de seu paciente  , sem 
nenhuma interferência seja ela política ou financeira ,  e 
com responsabilidade , após consentimento informado , 
como sempre foi feito . 

O CONITEC não deve estar acima das leis vigentes e do CRM . 
O CONITEC deveria  se dedicar a outras preocupações , que já 
são muitas . Decisão de tratamento e do médico . Cada 
Hospital , UPA , UBS , etc deve dispor dos medicamentos/ 
tratamento que seu corpo clínico julgar mais conveniente . 
Para isso cada unidade tem seu diretor técnico ! 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive Covid,   me tratei e me curei, com o tratamento 
inicial, sobre o qual fala a Dra. Raissa.

Conheço várias pessoas que tiveram o Covid e se curaram , 
usando o tratamento inicial, sobre o qual fala a Dra. Raissa.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Peguei covid ,porém como tenho tomado ivermectina 
×vitaminas não senti nada., 

NAO SE DEVE PROIBIR A PRESCRICAO PREVENTIVA, MESMO 
PQ AS VACINAS SAO SO EXPERIMENTAIS.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Alterar de “recomendamos não utilizar” para “UTILIZAR” 
os itens 6 - anticoagulantes, 7 - Azitromicina, 11 
Corticosteroides sistêmicos, 12 
Cloroquina/Hidroxicloriquina, 13 Ivermectina, visto que 
comprovadamente são itens importantíssimos para o 
não agravamento e evolução da doença.

Ignorar os medicamentos que comprovadamente diminuíram 
a evolução dos casos de COVID-19 até então, é um absurdo!!!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não concordo que não haja tratamento preventivo ou 
precoce. Me utilizei dele e nunca contraimos a doença 
na família. 

Por que se posicionam contra algo q.salva vidas e não 
sobrecarrega redes hospitalares?

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu venci a COVID fazendo o tratamento precoce, que na 
verdade é o tratamento imediato! Isso, com medicações 
que muitos afirmam não fazer efeito, mas que serviram 
pra mim! Absurdo quererem impor qualquer tipo de 
limitação a  um tratamento que salvou milhões de vidas!

23/11/2021 Paciente Muito ruim Médico não pode ser coagido, ao contrário, precisa ter 
autonomia para junto com paciente decidirem pelo melhor 
tratamento de qualquer doença. 

23/11/2021 Paciente Muito boa Toda população deveria ser tratada pré, durante e pós 
Covid19.

O tratamento precosse diminui o nível de infecção, sequelas 
e morte por Covid19.

23/11/2021 Paciente Boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tudo tem de ser revisto pois o tratamento precoce 
salva! 

Essa proposta é muito ruim! 
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Urge a inclusão junto ao SUS, dos medicamentos 
reposicionados para tratamento inicial e imediato da 
Covid 19 como hidroxicloroquina, Ivermectina, 
azitromicina, nitazoxanida, vitamina D, zinco, etc. Para 
que estejam a disposição dos pacientes quando 
necessário 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce salvou milhões ao redor do 
mundo

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não faz o menor sentido uma recomendação dessas, os 
resultados práticos são excelentes e não há contra 
indicação para tais medicamentos.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Nao

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não tratar pacientes é de uma torpeza atroz. Deve-se implantar a profilaxia e a cura imediata o quanto 
antes. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou aposentado e dependo atualmente do SUS e em caso de 
vir a pegar COVID, espero ser tratado de forma correta e a 
liberdade do médico na prescrição de medicamentos 
necessários ao tratamento.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não tirar a liberdade dos médicos na decisão da terapia.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim excluir toda não deveria nem ter uma proposta dessa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Como é uma doença nova vai depender de varios estudos., 
cabe ao médico e equipe multiprofissional   a melhor conduta 
com o paciente., Achei este documento meio tendencioso., 
segue link de plataforma que há varios estudos de alguns 
medicamentos que estão neste documento., 
https://ivmmeta.com/

23/11/2021 Paciente Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não se pode classificar como NÃO EFICAZ o que há muito 
está contribuindo para a recuperação de muitas e muitas 
pessoas, digo por relatos e conhecimentos próximos, a 
respeito. Precisamos evoluir neste quesito, pois necessitamos 
de ferramentas para driblar esta doença. Antes, durante e 
depois. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Na minha opinião o médico tem total discernimento e 
respaldo acadêmico, para receitar os medicamentos 
necessários, afim de tratar as enfermidades do seu 
paciente

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos temos direito a todos os medicamentos indicados 
por médicos nos quais os médicos acharem melhor.

O tratamento sempre deve ser feito no início dos sintomas.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Não.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não há autoridade com capacidade para julgar 
igualmente todos os casos de uma mesma doença em 
indivíduos distintos, e só o profissional que o conhece 
em particular deve poder deliberar sobre qual o 
tratamento e ou procedimento que  se adequa a cada 
caso. Generalizar ou, pior ainda, excluir qualquer 
possibilidade é CRIME contra a Constituição .

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce foi a minha salvação contra esse mal.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

Página 1599 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não fui para o hospital porque tratei a covid 19 nos 
primeiros sintomas o médico prescreveu tomei e 
sintomas desapareceram . Depois todos da minha 
família continuamos com suplementos que aumenta 
imunidade ninguém faleceu 

Toda doença quando tratada no início é óbvio que não se 
agrava quando tratada corretamente. Não tem medicação 
específica para doença covid 19 mas tem medicação para os 
sintomas diminuição da carga viral foi imprescindível para a 
não evolução da doença 

23/11/2021 Paciente Muito ruim proibir ou impedir o tratamento precoce mesmo não é 
correto, o médico em conjunto com o paciente devem 
decidir o tratamento adequado

em momento que ainda não se tem estudos conclusivos e 
robustos sobre a eficiência e eficácia o tratamento off-label   
é uma alternativa que não pode ser descartada 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento preventivo imediatamente 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Autonomia do médico responsável pelo paciente com a 
autorização do mesmo ou de familiares para a 
prescrição de quaisquer medicamentos que estejam de 
acordo com a análise clínica principalmente em situação 
emergencial

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pode incluir que com esse texto, a intenção da CONITEC 
é matar a maior quantidade possível de brasileiros. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O tratamento precoce deve ser prioridade

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médicos devem ter liberdade junto do paciente e 
escolher o melhor tratamento evitando assim lotação 
nos hospitais.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O grupo montado para avaliar o tratamento precoce 
tem viés e conflito de interesse óbvio, pois desconsidera 
a evidência fática que demonstra a eficácia do 
tratamento em centenas de trabalhos observacionais, 
randomizados e o uso em países (Índia, Senegal, China, 
Japão, México, &c.) e municípios brasileiros, como Porto 
Feliz.

A CONITEC deveria estar servindo o interesse do povo 
brasileiro.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não
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23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que todo o tratamento inicial fosse aceito e 
não condenado, como estão tentando fazer.

Eu e toda minha família usamos Cloroquina e Ivermectina e 
não tivemos nenhum sintoma de covid-19.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não não Não 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Respeito a minha vida e a do próximo.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Há evidências de sucesso no tratamento inicial com 
Azitromicina, Ivermectina, Zinco e vitamina D com 
inúmeras pessoas desde o início da pandemia, que não 
precisaram de internação hospitalar, sendo medicadas 
em casa, com acompanhamento médico. 

O SUS é de grande capilaridade em nosso país. Oferecer o 
tratamento imediato à população é necessário e urgente, se 
realmente o objetivo é saúde.

23/11/2021 Paciente Muito ruim A autonomia médica deve ser respeitada. Drogas 
reposicionadas devem ser usadas.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Toda forma de tratamento deve ser utilizada o 
tratamento preventivo também salva vidas... Peço sigilo 
c/ meus dados pessoais.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, alterar! Fiz tratamento para COVID 19 e graças a isto aqui estou 
escrevendo para os senhores por favor, liberem médicos e 
dentistas a medicarem conforme o caso do paciente.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os profissionais da saúde decidirem o que seus 
pacientes usarão como remédio. Aos governos cabe apenas 
fornecer os medicamentos .

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que alterasse o item em que desaconselha o 
uso ambulatorial de Hcloroquina, azitromicina e 
ivermectina. Pois foi o que me salvou do agravamento 
da covid.

Tomei no terceiro dia de sintoma e fiquei acamado apenas 3 
dias. Depois fiquei em quarentena sem mais problemas.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Esta proposta é um absurdo!! Precisamos continuar 
salvando vidas e dar atendimento digno , com todos os 
tratamentos de reabilitação para todas as pessoas que 
estão e foram contaminadas,

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Estão querendo proibir o tratamento da Covid-19!, Se o 
parecer do Conitec for aprovado, eles vão punir os 
médicos que indicarem ivermectina, vitamina D, 
aspirina, zinco, corticoide, anticoagulante, entre outros!, 
Ajude o SUS! Enquanto a Conitec não liberar essas 
medicações, o gestor não poderá comprar as 
medicações e disponibilizar nas farmácias das unidades 
do SUS., , t.me/MedicosPelaVida ?

NÃO à política na medicina! O papel do médico é SALVAR 
vidas através dos meios possíveis e cabíveis dentro da ciência 
e ética! 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e vários conhecidos nos curamos com Ivermectina, 
Hidroxicloroquina e Azitromicina. Todos se curaram em 
apenas cinco dias.

Acredito que haja uma agenda oculta por trás da proibição 
do tratamento precoce e só não vê quem é cego!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Um absurdo essa pauta sobre tirar o direito soberano de 
tomadas de decisão  entre médico e paciente ref ao uso de 
medicação com resultados  COMPROVADOS para  tratamento 
precoce de covid19. Sou totalmente a favor do uso de 
Ivermectina e outros medicamentos que possam auxiliar na 
precaução e cura do vírus!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O uso de medicamentos para cada individuo é decidido 
entre o medico e paciente e nao deve ser proibido pir 
nenhum órgão 
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu quero deixar aqui minha opinao, quando eu fiquei 
doente nenhum fdp de um medico encontrou o que eu 
estava tendo, fui me curando sozinha a base de 
aprender sobre o corpo e como ele funciona. Acredito 
que nao só os médicos devem escolher a forma de cura 
de seus pacientes, como também as pessoas 
aprenderem mais sobre seus corpos e nao dependerem 
de médicos nem de remedios para a própria cura. O 
paciente deve ter responsabilidade sobre seu proprio 
corpo sabendo as consequências do que cada 
medicamento pode causar com toda a clareza, tendo as 
informações dos seus próprios médicos, dos efeitos 
adversos, de toda e qualquer substancia que seja 
colocada no seu corpo.  

É um absurdo o que estão querendo fazer em tirar a 
autonomia medica, que cada um possa escolher o 
tratamento mais adequado para o seu corpo e suas 
particularidades. Abuso de poder e tirania não!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Dar liberdade para exercer o tratamento conforme a 
vontade do paciente e orientação do médico.

Parar com a politicagem e cuidar da saúde com mais 
honestidade.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim """O livre arbítrio é um direito de todos"". , 
Respeitemos! "

Livre arbítrio! Está escrito nas leis universais e consta 
também em nossa Constituição. , Que os nossos direitos 
sejam respeitado!¹

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sou Pneumologista  com titulo de especialista pela SBPT, 
doutorado pela UNB e residência medica em 
pneumologia e Clinica médica e  Pneumologista da 
Secretaria de Saúde do DF HBDF  enfrentando muita 
dificuldade na abordagem desta doença,, A COVID  é 
doença nova mas felizmente a ciência avançou  com 
vários artigos fidedignos para o tratamento adequado. , 
Gostaria que fosse aprovada na integra este documento 
causando estranheza a necessidade de consulta publica 
pela CONITEC. , Deve ser aprovado pelo Ministério da 
Saúde para o tratamento adequado da COVID leve para 
uniformizar conduta. , Estão usando ainda medicações 
cientificamente não aprovadas causando efeitos 
adversos, resistência bacteriana , corticosteróides 
precocemente e antiparasitários para a doença viral .   Já 
foi elaborado um documento pela Secretaria do Estado 
de Saúde do DF em 2020 ainda não atualizado muito 
semelhante a este em questão com a participação das 
Sociedades de especialidades mais envolvidas com a 
Pandemia . Se faz necessário com  urgencia a aprovação 
deste documento  

 Não 
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O Tratamento Precoce deve ser dado a toda doença e a 
doença pelo Corona Virus nâo pode ser excluido deste direito.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Se os medicamentos que são usados no tratamento 
precoce está salvando para que privar de ser usadas em 
pessoas para salvar vidas?Pois, o tratamento natural 
está sendo eficiente para as pessoas com a cura da 
doença.

O tratamento que tem sido usado nos casos anteriormente, 
como vitaminas , minerais - Zn ,Hidrocloroquina e 
ivermectina tem dado resultados eficientes e deve ser 
mantido para salvar vidas.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid em maio/2021, fui tratada com ivermectina, 
anticoagulante, zinco, budesonida, dexametasona, entre 
outros remédios e nem febre tive. Não podem proibir o 
uso desses medicamentos, porque eles salvam vidas e 
nâo deixam a doença evoluir.

Deixem os médicos ter autonomia no tratamento de seus 
pacientes. Essa relação não pode ser impedida como estão 
tentando fazer. Se minha medica não tivesse autonomia para 
me orientar no tratamento, eu certamente teria problemas.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim As vacinas não tiveram estudos randomizáveis e mesmo 
assim sevimos de cobaias onde não sabemos o que pode 
ocorrer daqui 3, 4, 5 ou 10 anos. Mesmo assim 
fomos”obrigados a tomá-la, enquanto que 
medicamentos existentes a muitos anos, cujos efeitos 
colaterais são completamente conhecidos e de fácil 
controle e vcs  querem proibir a prescrição por médicos. 
Eu vi muitos amigos serem salvos com esses 
medicamentos que vcs querem proibir. Alguns que, 
inclusive, estavam em estado grave da doença e que 
ficaram curados. Vcs serão criminosos se fizerem isso!

Temos o DIREITO de escolher se queremos ou não o 
tratamento precoce!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Direitos médico de fazer o tratamento sem interferência 
do estado. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Eu quero continuar tendo o direito de me medicar conforme 
minhas convicções e orientação de médico de confiança., 
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria Gostaria que soubessem que conheço gente demais que 
tomou hidroxicloroquina ivermectina etc e o vírus não 
proliferou no organismo e nem deixou sequela. Eu tomei 
muita ivermectina e não peguei o vírus e não tive problema 
de fígado, estômago e coração.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e meu marido tivemos covid e evoluímos para 
quadros graves. Meu marido foi entubado, e usou 
alguns desses medicamentos que estão sugerindo o não 
uso, como Azytromicina, por exemplo. Eu tive risco de 
trombose e tromboembolia pulmonar com D-dímero em 
6.000 fiz uso de anticoagulante. E acredito que foram 
esses medicamentos que salvaram nossas vidas. Nosso 
tratamento foi em hospital particular, Hospital São 
Rafael, mas me preocupo com parte da população que 
não tem esse acesso. Acho que esse protocolo de 
sugestões devia ser revisado. Não sou médica mas acho 
que a suspensão do uso de muitos desses 
medicamentos seria prejudicial.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Sobre a lisura do processo de informação de médicos e 
pacientes. O Estado Brasileiro tem que chamar pra si a 
responsabilidade de bem informar os seus cidadãos, quanto 
aos procedimentos , 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos têm total liberdade para medicar o que for 
necessário para o paciente.

Não

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID em abril de 2020 e fui salvo pelo tratamento 
precoce.

Creio nos remédios reposicionados, isso é Ciência., 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito boa Eu e minha família fomos tratados imediatamente de covid 
com todos os remédios do tratamento precoce. Até as 
pessoas idosas e portadoras de comorbidades se 
recuperaram tranquilamente. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ao médico, somente ao médico,  deve se permitir a 
avalição e o tratamento precoce com os medicamentos 
citados na consulta publica.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Cuidei do meu tio com síndrome de dow e precisou ficar 
internato .ala isolada para tratamento de covid e e por 
ter essa deficiência precisei estar presente e tomei 
Zinco, vitamina C, D e Ivermectina toda sexta feira e não 
peguei nada! Dormia e comia num local totalmente 
contaminado e passei ileso!

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Entendo que tem que ser preservada a autonomia do médico 
para receitar o que entende ser correto para seu paciente. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Todos os medicamentos têm que ser utilizados, sem 
discriminação! Em muitíssimos casos, como no meu em 
particular, deu ótimos resultados!!!!

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento  precoce funciona. Eu mesma consegui salvar 
vários amigos e parentes com ele., É um absurdo vcs 
proibirem os médicos de prescreverem algo que realmente 
salvam vidas. , 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim não incluiu nenhum dos medicamentos reposicionados 
seguros eficazes e com confirmação  na literatura 
vigente que estão sendo usando: HQC, IVM, 
Nitazoxanida, antiandrogenios, budesonida, 
Anticoagulantes orais ou injetáveis fase ambulatorial

não incluiu nenhum dos medicamentos reposicionados 
seguros eficazes e com confirmação  na literatura vigente que 
estão sendo usando: HQC, IVM, Nitazoxanida, 
antiandrogenios, budesonida, Anticoagulantes orais ou 
injetáveis fase ambulatorial

23/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de pedir que fosse olhado com muito carinho, a 
aprovação do tratamento precoce. Esses medicamentos, 
salvam vidas. 

Proibir a autonomia médica e o tratamento precoce, é um 
crime contra nós, pacientes.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu acompanhei pelo menos umas 20 pessoas em 
tratamento contra a COVID-19, entre eles amigos e 
familiares, e posso dizer com toda a tranquilidade do 
mundo que se não fosse os tratamentos 
medicamentosos, principalmente com Vitamina D e 
anticoagulante, eu não sei se eles teriam sobrevivido. Vi 
gente com PCR em 240, iniciar o tratamento e em 48h, o 
PCR cair para 100. Os médicos sabem lidar com 
antibióticos, anticoagulantes, vitamina D, entre outros, 
há décadas, eles precisam ter as medicações a 
disposição para tratar seus pacientes e os pacientes 
precisam ter segurança de que poderão ser tratados de 
uma doença que evolui rapidamente e tem uma ação 
totalmente imprevisível em cada indivíduo. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, sou totalmente favorável ao tratamento 
precoce,pois, tanto eu como todos os 5 membros de 
minha família foram beneficiados e curados por meio da 
mesma.

Sim, dêem ouvidos as experiências positivas de milhões de 
brasileiros que se curaram com Ivermectina, Hidrocloroquina 
e Azitromicina.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O paciente tem direito a autonomia, junto com seu 
médico, de escolher o tratamento que achar melhor.

Desde sempre a medicina água off label. E o paciente sempre 
soube o que é melhor pra si no tratamento de enfermidade.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sou a favor do tratamento precoce  ambulatorial. Não 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Esta proposta é ilegal pois proíbe o exercício da 
Medicina e de várias profissões da saúde, impede o 
tratamento precoce, que é o meio mais seguro de se 
combater praticamente todas as doenças, 
principalmente as infecciosas como a Covid19, e 
acarretará em muitas mortes evitáveis!

23/11/2021 Paciente Muito ruim
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Minha mãe fez tratamento precoce com ivermectina e a 
doença covid não desenvolveu. Teve sintomas leves

Graças ao tratamento precoce minha mãe tá viva. Foi 
receitado ivermectina e outros remédios do kit covid. Hoje 
Ela está viva graças ao tratamento precoce 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Médico tem autonomia para saber o que é melhor para 
seu paciente 

23/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento preventivo salvou muitas vidas de varias 
pessoas que eu conheço!, Absurdo proibir e punir 
meficos, Isso é perseguição ao nosso presidente!!!, 
ABSURDO 

23/11/2021 Paciente Muito ruim "Que o uso de quaisquer medicamentos dizem respeito 
a experiência médica( que já teve um tempo importante 
para as pesquisas clinicas) e não submetida a pesquisas 
""cientificas"" que demandam tempo maior de estudo. 
Colocando uma cláusula única, que o tratamento se 
decide entre o médico em comum acordo com 
o.paciente."

Acredito que não podemos termos 2 pesos para 2 medidas. 
Se nem as vacinas tiveram tempo suficiente para testes, os 
laboratórios e governos não se responsabilizam por reações 
indesejadas e praticamente obrigam a população a se 
vacinarem correndo sérios riscos, porque esta preocupação 
com estes medicamentos analizados? Deixem que os médicos 
prescrevem a partir de suas experiências clínicas. Todos estes 
medicamentos já existem a anos, testados e aprovados. O 
uso que serão dados a eles é de competência do médico e do 
paciente.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Nao

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Esses remédios  CURAM  as pessoas com COVID. Tira-los 
é  não dar uma chance de vida às  pessoas. 

COVID é  problema de Saúde,  não  de política. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que sejam dos médicos as decisões a serem tomadas com 
relação a tratamento dos seus pacientes.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos para o tratamento precose foi 
fundamental tanto pra mim, como pra minha esposa, 
contaminamos em fev/21, usamos ivermectina, 
hidroxicloroquina, azitromicina, loratadina, e um 
xarope, em 10 dias estávamos totalmente recuperados.

O tratamento precose é fundamental pra tratar 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem ter liberdade para receitarem 
ivermectina, vitamina D, aspirina, zinco, corticoide, 
anticoagulante, entre outros. Não devem ser proibidos.

OBSURDO questionar a decisão dos médicos. Eu e minha 
familia fomos tratados com estes medicamentos e ficamos 
protegidos, mesmo que expostos a CONVID-19. Não se 
mistura medicina com politica.

23/11/2021 Paciente Ruim Sim, devem aprovar o uso de medicações para 
tratamento precoce da COVID 19., Eu usei azitromicina 
quando testei positivo para COVID 19 e tive apenas 
sintomas leves., Fiz também o uso da ivermectina bem 
antes de eu testar positivo para covid-19, com certeza a 
ivermectina me auxiliou para ter apenas sintomas leves.

Não

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Não

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Precisa de remédio para não ser hospitalizado., E já deu 
certo em centenas de pesdoas

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurda a decisao de negar o atendimento aos 
pacientes. Medicamentos reposicionadoz devem ser 
considerados. Nao façam isso. Salvem vidas. Tem muitos 
estudos contrarios que nao foram considerados e 
defendidos por peofissionais tidos em alta qualificaçao. 
Absurdo.

Absurda a decisao de negar o atendimento aos pacientes. 
Medicamentos reposicionadoz devem ser considerados. Nao 
façam isso. Salvem vidas. Tem muitos estudos contrarios que 
nao foram considerados e defendidos por peofissionais tidos 
em alta qualificaçao. Absurdo.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Continuar com o protocolo 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim , Tratamento Preventivo é de suma importância e 
este sim, salva Vidas.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médico tem que ter liberdade para prescrever e receitar 
o melhor para seu paciente. 

Negar o tratamento preventivo e/ou precoce é negar a 
chance de manter a vida do paciente. 

23/11/2021 Paciente Ruim Fiz uso de ivermectina  todo período  da pandemia e 
não me contaminei,  logo depois de vacinada com as 2 
dose deixei de usar a ivermectina  logo em seguida me 
contaminei  mesmo vacinada. 

Acredito  no tratamento  precose

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim O médico tem que ter a liberdade junto ao paciente e de 
acordo com o mesmo,fazer o melhor atendimento. 

Tive a covid19 e me curei com o tratamento precoce. Essa 
politização tem que acabar.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pessima iniciativa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Proibir médicos de receitarem o tratamento que acham 
adequado, eh um absurdo completo e toda inversão de 
valores. 
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim 99 por vento das pessoas que conheço e pegaram covid 
se TRATARAM desde o COME?O E NÃO FORAM 
hospitalizadas!! 

É desumano não permitir o tratamento precoce!!!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Regular Sim,para q os pacientes com covid sejam tratados com 8 
ivermectina e outros remédios assim como eu fui e me 
curei sem necessidade de internação 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A obrigatoriedade de tratamento dos pacientes 
acometidos com o Sars-Cov2 (Covid19)

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir, ivermectina, bromexina , colchicina e demais 
medicamentos que foram usados em mim e tiveram 
ótimo resultado

Fui submetido a tratamento com medicações offlabel baratas 
que deram ótimo resultado

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acompanhei vários amigos e parentes que tiveram 
COVID e foram tratados com medicamentos 
reposicionados, como Ivermectina, hidroxicloroquina, 
colchicina, antibiótico, anticoagulante e corticoide e que 
evoluíram muito bem, enquanto outros que só 
receberam medicamentos na fase evoluída da doença 
vieram a óbito. A medicina sempre fez e sempre fará uso 
de medicamentos reposicionados é inconcebível que no 
caso de uma pandemia queiram aguardar que 
medicamentos sejam fabricados com tal indicação. Esse 
tipo de recomendação chega ser uma afronta, para ser 
suave no que digo,temos milhares de evidências da 
eficiência dos medicamentos reposicionados, não usá-
los é crime contra a humanidade! 

Me impressiona o Ministério da Saúde ainda incorrer nessa 
barbaridade, de se utilizar da falácia de que não há 
tratamento para o COVID, ver isso na mídia já é insuportável, 
mas ouvir médicos e o Ministério da Saúde dizendo e 
querendo não tratar é o maior absurdo! 
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim NÃO CONCORDO COM O TEXTO.  eu e minha família fazemos uso de Ivermectina, já estivemos 
em contato direto com pacientes com Covid e não 
adquirimos, a PFIZER lançou medicamento para Covid  com 
os mesmos princípios ativos da IVERMECTINA E DA 
HIDROXICLOROQUINA., Na minha opinião e vivencia essa 
politica de não tratar precocemente as fases da doença isso 
sim é negar a cinecia.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid-19 em junho de 2020. Perdi olfato e paladar e 
tive sintomas de uma gripe forte. Nada de assustador, 
mas forte. Sem dificuldades para respirar. Tomei 
Ivermectina por três dias, na dose que a médica me 
receitou. Sou hipertenso, tinha quase 59 anos na 
ocasião. Fiquei absolutamente recobrado, sem sequelas, 
em dez dias. Não tenho certeza se a Ivermectina foi 
decisiva na minha recuperação, mas sei que MAL , ELA 
NÃO ME FEZ. Tomaria de novo. Este direito de tentar 
um remédio conhecido e extremamente testado e 
seguro, quero que todos possam ter. Em tempo, tomei 
durante o ano corrente as duas doses da vacina Astra-
Zeneca, mas sou ABSOLUTAMENTE contra a 
obrigatoriedade das vacinas, por não estarem 
suficientemente testadas.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Em qualquer prescrição de tratamento médico ou 
medicamento deve ser assegurado pelo Estado o sigilo e o 
livre entendimento entre o paciente e o médico.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Qualquer tentativa de salvar vidas é válida. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não
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23/11/2021 Paciente Regular

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Boa Ivermectina cura

23/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que fosse mantido a autonomia médica, e que 
os Srs e Sra, tivessem consciência que o tratamento 
(intervenção) primário(a) salva vidas, e que, 
possivelmente salvou-me de um quadro muito pior...

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É lamentável que estejam retirando os medicamentos em 
comento do tratamento ambulatorial contra a COVID, 
quando há inúmeros relatos de pacientes e médicos que 
foram tratados e trataram, respectivamente,  com tais 
fármacos alcançando um resultado efetivo.  É de 
conhecimento, através de meios de comunicação 
alternativos, que existem estudos sim sobre a eficácia dos 
medicamento e, infelizmente, a grande mídia e grande parte 
dos profissionais médicos fecham os olhos para isso. 
Desacreditar a eficácia dos fármacos interessa às grandes 
farmacêuticas produtoras das vacinas contra a COVID-19.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento imediato salvou vidas., Médicos dedicados 
atestam sua eficácia.

É necessário ouvir os médicos que atuam na linha de frente e 
contribuiram para salvar milhares de pessoas.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Comprovei a eficácia de vários desses medicamentos, 
qdo ministrados no tempo e dosagens corretos, 
evitando em 100% a internação e evolução dos 
sintomas. , Por outro lado, todas as pessoas que 
conheci, acima de 40a, e que vieram a óbito, foram 
justamente as que não receberam esse tipo de 
tratamento.
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Problemas relacionados à vacinação, complicações e 
efeitos colaterais, problemas desencadeados após a 
picada. 

Okey. 

23/11/2021 Paciente Regular Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas.

Eu e muitos familiares meus tratamos precoce com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e fomos 
curados.

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce foi feito por mim e minha esposa, ambos 
com sucesso. 

23/11/2021 Paciente Muito boa Autonomia absoluta da prescrição médica não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todo o povo tem direito a tratamento adequado...., Vao 
entubar... isto vai matar todo mundo., Sou totalmente a 
favor do protocolo

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Declinem dessa propositura.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precose pelo SUS contra covid 19 é 
fundamental  (evermectina, azitromicina, 
hidroxicloroquina, loratadina, xarope) e ou novas 
drogas, fizemos uso e recuperamos sem internação em 
menos de 10 dias, eu e meu esposo.

23/11/2021 Paciente Boa SOU A FAVOR DA IVERMECTINA. QUASE MORRI COM A COVID, ME CUREI COM IVERMECTINA 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sou totalmente contra a proibição de tratamento para 
covid. É desumano impedir o povo de se tratar e tentar 
conter a doença.

O médico precisa ter autonomia para tratar seu paciente, e o 
paciente tem que ter o direito de se tratar 

23/11/2021 Paciente Muito ruim O importante deixou de ser vidas humanas? 21 milhões de pessoas foram salvas como?

23/11/2021 Paciente Boa O Sus trata covid com medicamentos excelentes!
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa O tratamento precoce é o melhor tratamento 
apresentado até agora p o Covid ! , Tenho familiares e 
amigos q contraíram o vírus e sentiram apenas um leve 
desconforto de gripe por conta desses medicamentos ! , 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tto com reposicionamento de medicações na covid 19 
está dentro da autonomia médica e relação médico 
paciente. A conitec fez seu embasamento ignorando as 
evidências, escolhendo só o q quer ouvir e 
transformando em político algo q deveria ser médico 

23/11/2021 Paciente Muito ruim A COVID 19 tem tratamento! Fui tratada com os 
medicamentos ivermectina, hidroxicloroquina, 
doxiciclina e obtive melhora dos sintomas em 5 dias. 
Não entrei na fase inflamatória de modo grave. 

Permitam que as pessoas tenham acesso ao tratamento! 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tive COVID-19 em Maio de 2020, meus sintomas foram leves, 
tive dor de cabeça, dor de garganta e perda de olfato e 
paladar. Assim como eu tive meu esposo e minha filha 
também, fomos tratados com as meditações disponíveis, 
suplementamos as vitaminas C e D, nenhum de nós precisou 
de internação, nos recuperamos. Absurda essa 
recomendação, os pacientes com COVID-19  precisam de 
cuidado e tratamento sim.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Sim Todas doenças tem que ter tratamento,tive covid e me 
tratei...se fosse esperar a vacina?, N?o tirem a autonomia 
Médica, O médico sabe o que fazer o melhor pra o paciente., 
, Toda doença tem cura se for tratada cedo., , , , Como foi 
comigo.logo que foi identificado me cuidei em casa mesmo, , 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Minha sogra, de 79 anos, foi tratada precocemente e 
passou bem pela Covid-19. Como em qualquer outra 
doença, creio que devemos agir o quanto antes e como 
todo medicamento possível.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim CONITEC DEVE SER PROCESSADA.JA NÃO BASTA O 
OPORTUNISMO POLITICO DESTES GENOCIDAS?

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Covid tem tratamento medicamentoso, que precisa ser 
reconhecido pelos órgãos públicos e as pessoas 
precisam receber este tratamento que salva vidas! 

Tratamento precoce, sim!!! 

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento com Ivermectina… azitromicina e outros 
citados no texto são sim eficazes em infetados por COVID19. 
Fui diagnosticada positivo e o tratamento foi feito com 
Ivermectina… prednisona e fiquei totalmente curada… sem 
internação  e sem graves sequelas. Tenho conhecimento de 
parentes e amigos que igualmente foram tratados com esses 
medicamentos e tb hidroxicloroquina e tb se recuperaram… 
sem precisar tb de internação.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho que a relação médico/paciente é de confiança. Se 
o cidadão aceita a conduta médica é porque confia se, 
por ventura, tiver alguma dúvida tem a liberdade de 
procurar outro profissional.

Medicina não é política. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Paciente Ruim Venci a Covid usando os remédios que foram disponibilizados 
e que são mais em conta 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Que todos os médicos que prescreveram sejam 
responsáveis, pois ele tiveram a autonomia respeitada, 
que agora eles sejam responsabilizados por usarem 
medicação para protozoário em combate a vírus.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento inicial salva vidas Não espere passar mal pra ir pro hospital 

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento com Ivermectina , hidroxicloroquina , 
zinco , aas infantil e vitamina D salvou a mim e minha 
família da Covid 

Não tivemos qualquer efeito colateral dos medicamentos e 
estamos imunes com IgG alto ????

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce., Os pacientes se 
recuperaram bem. , Não é humano deixar de oferecer 
tratamento efetivo e deixar os doentes a sua própria 
sorte, muito evoluírem direto para a morte, sem 
oportunidade do tratamento já exaustivamente 
comprovado.

A Anvisa deveria ser a primeira a defender a saúde e a vida 
dos brasileiros. Não deveriam pensar só em política.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Nao

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda doença é tratável, não existe isso que a Covid não 
tem tratamento, o que muitos profissionais da saude 
estao fazendo em nao tratar as pessoas é CRIME. E um 
dia isso vai vir a tona.

Pesquisem as formas de tratamento adotadas em quase toda 
Africa, em cuba, no Japão, etc. HCL, Ivermectina, Budesonida 
entre outros SALVAM VIDAS. Salvou a minha e de milhões de 
pessoas, menos no Brasil onde tratar doença virou blasfemia.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim nao nao

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Eu, meu marido, meus irmãos recebemos o tratamento 
precoce com diversos desses medicamentos, com 
devido acompanhamento médico, e todos fomos 
curados. 
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É necessário o tratamento precoce com os 
medicamentos já existentes.

Os remédios já existentes e proibidos para tratamento 
precoce, faz um ótimo efeito contra a COVID-19 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce dá resultado, eu fiz e fiquei boa 
logo. Qtos se salvaram com isso!!!! Porque na prisão 
não morreram todos? Eles usam máscaras? 
Distanciamento? Não!!!! Usam INVERMECTINA!!!!!!

Parem de ideologia política, pensem nas vidas que foram 
salvas!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Não Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Manter o tratamento com ivermectina, azitromicina, 
zinco , anticoagulante. O mesmo deve ser legalizado e 
estimulado !

Chega internações e intubacoes.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não O tratamento deve ser livre, qualquer tentativa diferente é 
irresponsabilidade, crime.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Sim. Eu próprio já fiz 5 tratamentos precoces à quaisquer 
suspeita de contágio.

23/11/2021 Paciente Muito boa Não enviei documentos mas na secretaria de saúde é 
possível comprovar a testagem .

Eu fui testado positivo para covid, tive os primeiros sintomas, 
após procurar o centro de cinvid e me receitaram apenas 
loratadina eu pesquisei sobre o tratamento feito pela Dra 
Raíssa e fiz o uso da ivermectina e os outros medicamentos e 
no segundo dia os sintomas foram desaparecendo, finalizei o 
isolamento super tranquilo.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que o tratamento precoce com ivermectina, cloroquina 
, magnésio e zinco, vitamina d, salvaram todos que eu 
conheci que tiveram COVID!

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e meu esposo tivemos e fomos tratados no começo e 
graças a Deus deu tudo certo !!minha  sogra não teve 
tratamento preventivo e infelizmente faleceu  

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Ruim Não Não
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vão fazer alguma coisa útil para o Brasil Não 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa aprovação de medicamentos que estão combatendo a 
doença do covid 19, com tratamento inicial, para o 
paciente não necessitar de internações hospitalares

Na minha cidade, Londrina - PR, tem um grupo de médicos 
que lideraram a inciativa para tratamento inicial para pessoas 
com covid 19, cujo tratamento salvou suas vidas sem 
necessidade internações em hospitais.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Minha mãe, meu esposo e eu tivemos covid e fizemos 
uso de azitromicina, hidroxicloroquina e ivermectina. 
Graças a Deus esses remédios existem e foram usados a 
tempo em nossos casos. Estamos todos bem.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Deve- se prevenir/ tratar pacientes de Covid com todos 
medicamentos existentes no mercado a fim de evitar 
internação ou piora do quadro.

23/11/2021 Sociedade 
médica

Muito boa "A Associação Brasileira de Alergia e Imunologia apoia 
integralmente o texto final das “Diretrizes Brasileiras para 
Tratamento Medicamentoso Ambulatorial do Paciente com 
Covid-19"" e parabeniza a Conitec e grupo Técnico Assessor 
pela qualidade científica da diretriz, com fundamentação na 
medicina baseada em evidências e que vem preencher uma 
importante lacuna no enfrentamento da pandemia Covid-19. 
"

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Cabe ao médico a liberdade p prescrever Cabe ao médico a prescrição. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tratei e fui curado. Tratei e fui curado.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Acho que o tratamento é eficaz com medicamentos 
quando o paciente está com covid, pois a minha mãe foi 
tratada com medicamentos logo no início da doença e 
se recuperou bem.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

23/11/2021 Paciente Muito ruim O Covid precisa de tratamento precoce 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, meus familiares e vários amigos, com a graça de 
Deus e desses médicos que praticam o tratamento 
precoce e profilaxia fizemos uso de várias dessas 
medicações e fomos curados, e ninguém precisou de 
internação..

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Nao 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Ivermectina e hidróxido cloroquina são tratamentos de 
primeira linha na fase precoce

As vacinas contra covid19 são experimentais. Não 
contemplam todas as fases 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Priorizar tratamento precoce do covid

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem que ser aprovado o tratamento sim. Isso sim é um genocídio.  Um absurdo. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Liberdade do paciente de escolha se quer ou não tomar 
medicamento 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de informar que conheço várias pessoas que 
utilizaram alguns desses medicamentos, pessoas com 
comordidade e ficaram muito bem.

Eu não sou da área da saúde, mas qualquer leigo sabe que, 
com qualquer doença, o melhor caminho é fazer um 
tratamento imediato, precoce e não deixar a doença evoluir, 
abandonando o paciente a própria sorte. Ainda mais, se 
tratando de medicamentos seguros, como é o caso desses 
medicamentos. E bastante eficaz. Faz parte da dignidade 
humana.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Toda virose ou doença existe um tratamento.... porque 
não fazê-lo????

Vacina sim , mas tratamento também é fundamental....
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A respeito da Cloroquina e Ivermectina, especialmente, 
sou testemunha de muitos casos em que as pessoas se 
curaram - SEM AS SEQUELAS COMUNS DO COVID-19, 
incluindo pessoas muito próxima., , Sou testemunha 
também de pessoas hospitalizadas que foram curadas 
graças a esses medicamentos administrados no devido 
tempo., , Por isso, retiro do texto qualquer proposta 
para limitar o uso ambulatorial ou não dos referidos 
fármacos.

A mesma resposta dada ao quesito 16.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim gostaria q o tratamento precoce , os medicamentos 
usados para tratar a covid, fosse considerado e usado 
pelo sus

Sim  tenho familiares  amigos q foram tratados com as 
medicações - testamento precoce,  e  foram curadas 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Faço hemodiálise e vi muitos colegas com COVID, foram 
tratados com esses remédios e ficaram curados

O médico tem autonomia de decidir com o paciente qual o 
tratamento, e o paciente tem o livre-arbítrio de aceitar ou 
não.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim TRATAMENTO PRECOCE FUNCIONA SIM E SALVAM 
VIDAS DEVEM SER IMPLEMENTADO EM TODO O BRASIL 
???? 

TRATAMENTO PRECOCE FUNCIONA SIM E SALVAM VIDAS 
DEVEM SER IMPLEMENTADO EM TODO O BRASIL ???? 
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23/11/2021 Sociedade 
médica

Muito boa não Com o surgimento da pandemia da Covid-19 um esforço 
mundial realizado por pesquisadores e demais profissionais 
da área da saúde, foi realizado no sentido de encontrar 
formas de prevenção e de tratamento com o objetivo único 
de salvar vidas, mitigar o sofrimento e evitar as sequelas 
desta devastadora doença. Muitos estudos ainda se 
encontram em andamento, tornando a avaliação deste 
documento dinâmica, cujo teor não encerra com sua 
publicação. Porém, muitos outros estudos que avaliaram 
inúmeras drogas foram realizados e concluídos, sem 
apresentar evidências robustas que justificassem seu uso, e 
portanto, aquelas drogas que falharam neste intento foram 
abandonadas, inclusive em algumas situações 
contraindicadas. Apoiando incondicionalmente a ciência, e 
preocupando-se com a questão social e humanitária, a 
Sociedade Brasileira de Pneumologia e Tisiologia (SBPT) 
nunca se furtou ao seu papel de defensora dos preceitos 
científicos, éticos e humanitários, participando ativamente de 
todas as etapas da construção deste documento, mantendo 
seu dever social e com a especialidade., Desta forma 
ratificamos nosso compromisso de revisão permanente do 
documento e a avaliação de novas evidências científicas à 
medida que surgirem defendendo sua incorporação se 
houver evidência científica para tal, visto a gravidade da 
doença, o número de mortos no Brasil e o impacto 
socioeconômico causado pela pandemia., Por fim, A SBPT 
apoia os esforços contínuos e saúda as centenas de 
pesquisadores que se esforçam no desenvolvimento de novas 
tecnologias no tratamento e prevenção desta doença, 
declarando apoio ao presente documento. , 

23/11/2021 Paciente Regular Tive covid e fui curado com Invermectina, Azitromicina, 
Clavolin e AS

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tomo ivermectina regularmente desde 06/2020, fui 
infectado em 07/21. Não apresentei nenhum sintoma, 
nenhum sintoma. Fiquei sabendo pois minha filha ficou 
gripada (nariz escorrendo e pouco tosse) aí fui fazer e 
confirmado. Sou tabagista a mais de 49 anos e não tive 
nada de sintomas. A ivermectina funciona sim.

A clínica é soberana e tem mostrado que esses 
medicamentos funcionam muito bem sim. 
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Tem ser incluído o tratamento precoce para pessoas 
com COVID-19. 

Não mandar para casa com paracetamol. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Usei e posso afirmar que o uso de cloroquina e 
hidroxcloroquina são altamente eficazes.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Documento pessimo. No minimo devem ser consultados 
medicos que lutam e tratam com remedios 
reposicionados. Uma vergonha. 

E de maior impirtancia manter liberdade do Medico de 
prescrever medicamemto e decidir junto com o paciente o 
tratamento. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Ruim Não, pois não sou profissional da área médica, então 
não me atrevo a opinar sobre assunto técnico do qual 
não domino, porém, respeitosamente, não concordo 
com este documento. No próximo item esclareço com 
minha experiência pessoal apenas. Sei que não tem 
valor estatístico, mas é uma experiência real. Coloco-me 
à disposição para dirimir qualquer dúvida.

Embora não seja médico, gostaria de deixar aqui minha 
experiência pessoal. Contraí a COVID-19, 2 meses depois de 
ter tomado a segunda dose da vacina da FIOCRUZ. Fui 
contaminado por quem também tinha tomado a segunda 
dose. Contaminei minha esposa que tinha sido vacinada 
junto comigo, em 19/07/2021. Ambos, eu e minha esposa, 
fomos submetidos a todo esse tratamento que os senhores 
condenam. Tivemos sintomas leves e sobrevivemos. Na 
mesma época, um amigo comum nosso, de idade próxima, 
também vacinado, foi contaminado. Ele era mais saudável do 
que eu, pois sou obeso, tenho pressão alta e outras mazelas. 
Ele não quis submeter-se a qualquer tratamento. Chegou a 
ser internado. Hoje está no cemitério. Eu, obviamente, estou 
vivo. O tratamento começou no primeiro dia dos sintomas, 
que foi no quinto dia, a partir da contaminação. A minha 
esposa, a partir do dia em se confirmou que eu estava 
contaminado, iniciou o tratamento com a Invermectina e 
Zinco . A vitamina D, tanto eu quanto ela já tomávamos 
regularmente. Três dias depois, quando se confirmou que ela 
estava infectada, iniciou com Azitromicina, 
Hidroxicloroquina, anticoagulante, e tudo o mais que os 
senhores condenam.

23/11/2021 Paciente Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos devem ter liberdade para receitar os medicamentos 
que acharem melhor para os pacientes 

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não tirem a autonomia dos médicos!

23/11/2021 Paciente Muito ruim Se hoje respiro ainda foi devido ao uso dos medicamentos 
que estão tentando privar os medicamentos de prescrever e 
consequente de chegar aos pacientes, como pode ser ineficaz 
medicamentos que realmente nos curou, como deixar de 
fornecer diante dessa pandemia medicamentos tão 
importante, pois se você contrair o vírus e quiser sobreviver e 
o único meio até porque quem tomou a vacina e contraiu i 
vírus teve que fazer o tratamento com os mesmos 
medicamentos. Espero primeiramente em Deus que pode 
todas as coisas que toque nós corações de quem estive essa 
decisão é faça refletir que  se privar o povo quanto sangue 
terá em suas mãos. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Empresa Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sou contra retirar tratamento com esses medicamentos Sou contra tirar tratamento certo m esses medicamentos

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Um absurdo !!!!, 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Defendendo a autonomia dos medicos e o direito de usar e 
indicar as medicações reposicionadas(Ivermectina, 
Nitazoxanida,  colchicina, corticoide, anticoagulante, 
vitamina D e C,  e outras)

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaríamos de ter o tratamento para covid e não só 
vacinação.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Deixem os médicos trabalharem 

23/11/2021 Paciente Boa
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23/11/2021 Paciente Muito ruim O kit tratamento precoce /imediato é muito eficiente e 
deveria ser divulgado. Os dados falam por si mesmo. Os 
médicos devem ter total liberdade para exercer a sua 
nobre função e o paciente de escolher qual médico é 
tratamento a que ele quer e vai ser submetido 

Contra a vacinação compulsória é tb o uso compulsório das 
máscaras 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa No momento, não. Não 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Sou a favor do reposicionamento de medicamentos  para 
Covid.  Fiz inúmeros tratamento  de  pessoas com Covid nos 
últimos  meses. Nenhum foi a óbito,  nenhum  foi intubado, 
nenhum  foi pra UTI. Poucos foram internados em hospital. 
Nenhum ficou com sequela grave.

23/11/2021 Paciente Boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de informar a,quem se interessar, Qua a 
covid19 é tratada. Eu tomei medicamentos para 
fortalecer minha imunidade e nao fui infectada. Vários 
amigos, família, fizeram o tratamento no INÍCIO da 
contaminação e não foram nem para a segunda fase. , A 
CPI quiz incriminar quem mais ajudou o povo. Quem 
matou gente foi quem disse que era para tomar 
paracetamol e dipirona e ficar em casa esperando.  Os 
médicos salvaram muita gente. Mas o Sus poderia ter 
salvado muito mais gente se tivesse entregue os 
medicamentos no início e não quando as criaturas 
estavam mal., Consciência não está pesada.

Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Enviei antes uma participação e digitei errado  o item 17 
, reforço  que é  muito ruim 

Muito ruim minja escolha

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade total aos médicos e pacientes na escolha e 
conduta acerca do tratamento medicamentoso da Covid 
19-enfase especial a liberdade de atendimento e 
tratamento precoce com as drogas ditas para uso no 
tratamento precoce, quaisquer que sejam as mesmas,a 
critério do Médico e Paciente.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Liberar de vez o tratamento precoce que vem salvando 
milhares de vidas e parar de politizar em cima da vida 
humana, uma vida vale mais que todo o dinheiro do 
mundo, pena que políticos estão se metendo na área da 
medicina , atrapalhando com palpites , diagnósticos 
médicos e tratamentos, e agora com isso querem 
impedir de vez a única chance, querem tomar a única 
tábua da salvação, querem proibir?, Então primeiro 
arrumem outro medicamento que seja comprovado sua 
eficácia, pois a "" vacina já se mostrou ineficaz, pois se 
não o fosse, não preciso daria de doses e mais doses de 
reforço e continuam a pegar a referida doença , com 
maior frequência, da s esses não apresentados, pois 
infelizmente quem estão lucrando , não querem que 
isso seja divulgado!, Parem de querer que o povo menos 
favorecidos, morram a míngua, sem a mínima chance de 
utilizar ao menos esses remédios que já 
comprovadamente, salvaram milhares de vidas, mais a 
mídia e outro s órgãos de esquerda não aceitam, que o 
povo saibam, é  mínimo de respeito e dignidade a 
pessoa humana  "

Que o doente decida se quer tomar tais medicamentos ou 
não!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o tratamento com os medicamentos disponíveis para 
covid 19 e fui muito bem sucedido. Fiz uso de 
ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina, zinco, 
vitamina D, vitamina C. Todos medicamentos estudados 
e publicados em revistas médicas. Pesquisei após receita 
médica. 

Existe comprovação científica daquilo que usei. Mesmo 
sendo engenheiro, pesquisei em vários dispositivos de grande 
renome científico médico. Médicos como Didie Reould, zev 
zelenko, Peter McCullough, Geer vander bosschle...

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Os médicos são autoridades competentes,  precisam ter 
liberdade para receitar o que acharem  necessário. 

Não 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Todo médico e paciente deve ter liberdade, direito e 
acesso a qualquer medicação e tratamento necessários 
para covid 19, entre eles ivermectina, hidroxicloroquina, 
azitromicina.

Qualquer pessoa, leigo ou profissional, que nega o 
tratamento correto para covid, ao povo, é um imoral e 
assassino.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Essa recomendação é muito ruim. Tratamento precoce 
salvou a minha vida sem precisar de hospitalização 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não 

23/11/2021 Paciente Boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

23/11/2021 Paciente Boa Não Não

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Somente médicos devem decidir como tratar seus 
pacientes 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O Tratamento Precoce com Ivermectina, 
Hidroxicloroquina e todos os outros medicamentos que 
fazem parte dele salvam vidas! Salvou a vida dos meus 
pais, irmãos, cunhadas, sobrinhos, filhos, funcionários e 
pacientes!!!

Deixem as pessoas terem o direito de salvarem as suas 
vidas!!!

23/11/2021 Paciente Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não se pode proibir algo que está dando certo

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim A Covid 19 deve ser tratada da forma indicada pelo médico, 
que de posse da anamnese e outros exames 
complementares, julgue adequado, inclusive chamando à 
atenção para o tratamento precoce, antes que quaisquer 
sintomas possam piorar. Isso é preciso porque, sabe-se e é 
fartamente informado que as vacinas não imunizam por 
completo, sendo necessário tratar. E este tratamento deve 
ser prescrito pelo médico.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce é válido e desde que de comum 
acordo entre médico e paciente deve ser validado pelo 
sus. Salva vidas e vemos isso todos os dias com muita 
clareza na prática diária 

É necessário valorizar a autonomia médica 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce ajuda bastante. Resolve e muito o 
avanço da Covid 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisa manter o tratamento covid Saúde em primeiro , Lugar. O Brasil precisa parar de correr 
atrás de culpado e se unir para solucionar

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Desejo que isso não aconteça. Temos que estar atentos para 
que não tirem mais ainda nossos direitos.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento com remédios para Covid-19. Existe tratamento profilático e para quem ja esta com 
sintomas..funcionam muito.
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento com medicações. Uso medicação desde o começo da pandemia, ñ tive covid e 
todos que não se vacinaram e tomaram a medicação,  
conhecidos meus, tbm estão ótimos. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Inúmeros médicos têm sucesso no tratamento clínico de 
pacientes administrando tais medicações que o texto 
recrimina, com base em dados consistentes que 
deveriam ser considerados, mas sequer, os são. Isso é 
muito grave!

Médicos têm a premissa de fazer uso de liberdade de escolha 
e proporcionar ao paciente a mesma, diante do direito 
fundamental garantido constitucionalmente e por sua 
formação, para fazer uso de procedimentos clínicos que lhes 
fazem sentido e que possam sim trazer chances reais de 
sucesso, se os pacientes assim o desejarem.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Alterar o parecer dos especialistas para permitir o que 
centenas de médicos pelo Brasil e mundo têm feito para 
salvar vidas .

Toda doença merece ser tratada preventivamente por vários 
meios adotados pelo médico em consonância com o paciente

23/11/2021 Paciente Muito ruim Boa tarde!, Eu e milhões de outras pessoas nos curamos 
e/ou nem tivemos o Covid graças aos medicamentos 
que vocês agora querem nos privar!!!!, Vocês têm que 
estudar  e se informarem mais e deixar  os médicos 
terem a liberdade de prescrever junto com o paciente o 
que ele julgar que seja melhor.

É a mesma consideração acima, repito o que disse.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Sou a favor, e testemunha, dos tratamentos, tanto 
preventivo como precoce pois, em ocorrências de covid19 
havidas com minha esposa, irmã e pai, em locais diferentes, 
foram todos eles curados precocemente, aos sinais dos 
primeiros sintomas, sem necessidade de internação 
hospitalar, e os demais familiares mais próximos no dia a dia, 
tratados preventivamente, não contrairam a doença. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "tratei mais de 300 pacientes, somente um foi para o  
hospital , depois de ter feito a segunda dose , de 
determinada vacina com complicaçoes de suas 
comorbidades, saiu bem , deu alta em bom estado, usei 
um medicamento de origens conhecidas ha mais de 
trezentos anos , e circulando pelas farmacias e 
receituarios ha mais de 80 anos, e faz parte nao só do 
RENAME,  como tambem da LISTA DE MEDICAMENTOS 
ESSENCIAIS DA OMS, A HIDROXICLOROQUINA, E outro 
que foi motivo de seu descobridor DR SATOSCHI 
ONAMURA   ter recebido PREMIO NOBEL , por significar 
avanços na medicina, e ja foi efetivo contra pelo menos 
5 (cinco) virus diferentes, com bons resultados. TEM 
COMPROVAÇÃO CIENTIFICA SIM! TODOS MEUS 
PACIENTES , DEVIDAMENTE DIAGNOSTICADOS E 
TRATADOS , E ACOLHIDOS , E ACOMPANHADOS, ESTÃO 
BEM E COMO A INFEÇÃO INICIAL, CONFERE , SEGUNDO  
LITERATURA 1ª  ""Overall, we show that SARS-CoV-2 
infection induces a robust antigen-specifc, long-lived 
humoral immune response in humans"" : Turner, J. S. et 
al. , SARS-CoV-2 infection induces long-lived bone 
marrow plasma cells in humans. , Nature 
https://doi.org/10.1038/s41586-021-03647-4       (2021). 
A RESPOSTA IMUNE A CORONAVIROSE É ROBUSTA, É 
ESPECIFICA, É DURADOURA ! , "

NENHUM PACIENTE QUE FEZ O TRATAMENTO DE IMEDIATO 
EVOLUIU PARA FORMAS HIPERINFLAMATORIAS. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Minha família e amigos trataram com várias medicaçoes 
precose receitadas pelo médico e graças à Deus todos 
ficaram curados!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve ser respeitada a opção do tratamento precoce 
decidida em comum acordo médico e paciente. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Muito ruim...temos que ter tratamento precoce sim...eu 
mesmo tomo ivermectina há mais de 15 anos...

Tomo também azitromicina

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento preventivo é a melhor coisa., Se existe um 
tratamento que foi comprovadamente eficiente, temos 
que usá-lo.

A humanidade não pode ficar à mercê de vírus tratável.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, o tratamento precose ou seja lá o nome que 
queiram dar, salvou minha vida. Portanto se querem 
salvar vidas estimulem o uso da croroquina, 
invermectina e os demais remédios. 

Sim, vocês estão sendo os verdadeiros genocidas,  não 
ofertando a chance da cura.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Com relação a negativa do Conitec sobre medicamentos 
para o tratamento inicial, não condiz com a realidade, 
pois inúmeros médicos e pesquisadores já provaram que 
funcionam. Mas atualmente só permitem dipirona e 
voltar qdo tiver falta de ar. E a vacina. Só que a vacina 
não protege totalmente e atualmente vemos pessoas 
com 2 ou 3 doses adoecendo. E daí não pode tratar? As 
vacinas tb são experimentais só terminam o teste em 
2023 e as vacinas são permitidas. Vemos inúmeras 
pessoas morrendo com a vacina ou tendo eventos 
adversos, mas todos se calam. Quantos ainda precisam 
morrer para que vcs acordem??

Os médicos precisam ter a liberdade de prescrever o 
tratamento de acordo com cada paciente, vcs estarão tirando 
do médico a autonomia da prescrição e ainda com 
medicamentos reposicionados que estão dando certo. Hoje a 
mídia que dita as regras deles, escondendo da população a 
verdade. Numa pandemia temos que usar tudo que estiver 
ao alcance, mas hoje é proibido. Consultem os médicos do 
Brasil e os de outros paises que estão tratando com sucesso,  
usando os medicamentos reposicionados, que vcs querem 
proibir. Não tenho documentos , mas conheço muitas 
pessoas wue se trataram e foram curadas. Que Deus os 
ilumine.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos sempre tiveram autonomia pra prescrever o 
que acha viável para o seu paciente. Essa medida é 
absurda e nega o que realmente vêm acontecendo.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Considero muito ruim está proposta e recomendações 
da Conitec para a população,pois não permite os 
profissionais de saúde tratarem e barrar a evolução da 
covid.

Quando tive covid e fui ao médico,com certeza eu esperei um 
tratamento e alguma medicação que ajudasse a barrar a 
evolução de tal doença e não um analgésico que comumente 
estamos acostumados a tomar quando temos uma simples 
dor de cabeça. Contudo,não sou a favor dessas 
recomendações ou sugestões ao SUS ,tirando o direito das 
pessoas a ter um tratamento.

23/11/2021 Paciente Muito ruim O médico deveria ter autonomia. Eu e minha família nos curamos com o tratamento precoce, 
sem agravamento do quadro, muito pelo contrário,  ficamos 
bem no terceiro dia.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Que fosse observados os direitos do médico e do 
paciente de escolherem o tratamento que lhes aprouver.

Fiz uso nos primeiros momentos em que verifiquei serem os 
sintomas de covid-19, de Ivermectina, Reuquinol, 
Azitromicina.  Já fazia uso de Vit D, Zinco, Magnésio, Vit C.  
No quinto dia, apesar de os sintomas terem praticamente 
desaparecidos, havia ainda secreção e tosse, fiz uso então de 
prednisolona e acetilcisteína.  O quadro desapareceu em 
mais 3 dias.  Fiz exame que detectou ter contraído o vírus.  
Tenho o resultado.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Proponho que se deixe os médicos exercerem a 
medicina. Que possam fazer tratamento com o que 
tiverem a mão para salvar vidas. Tratamento precoce e 
para início de doença.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Aqui em casa quatro pessoas da família foram tratadas 
com essa medicação, Ninguém foi internado

Por favor não tire o direito das pessoas serem salvas

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tive parentes e amigos que fizeram uso dessas 
medicações e tiveram uma ótima resposta.

São medicações baratas, quase sem contra indicações e sem 
efeitos colaterais, por que não usar, se tem inúmeros 
exemplos de eficácia. ,  
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nao Temos que usar o tratamento precoce

23/11/2021 Paciente Muito boa Não Teve COVID e fez o tratamento precoce e me recuperei muito 
rápido.o meu esposo também teve e também fez o 
tratamento precoce e se não teve nem um sintoma..

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pessima proposta Precisam disponibilizar os medicamentos para os 
tratamentos no SUS

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não Me curei quando ainda não havia vacina, com o tratamento 
precoce

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Continua salvando vida com terapia mesmo sem 
comprovação científica mas que salvou muitas vidas

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Nao

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os medicamentos para tratar a covid 19 precisam ser 
utilizados,durante a doença, como tb vacinar ,como 
prevenção!!

Inúmeras pessoas foram tratadas com drogas ,quando com 
covid, e se recuperaram 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não pode de forma alguma proibir tratamento precoce.  Por 
favor! 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Palhaços somos nós... Vcs são impares
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Como profissionais da área de saúde, os médicos são 
diretamente responsáveis pela morte de qualquer 
pessoa quando negligencia o tratamento correto ou 
alternativo assertivo aos pacientes. Negar o acesso do 
remédio alternativo a qualquer paciente, inclui em 
negligenciar o próprio juramento à profissão,  incluindo 
ainda em total falta de ética profissional.

O profissional médico que se mistura com política, não é 
médico e nem político,  apenas um oportunista ganancioso!!!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não deveria existir este projeto. Não. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

23/11/2021 Paciente Muito ruim Deixe os médicos trabalharem!

Página 1634 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O uso de medicações reposicionadas para Covid 19 (e um 
outro sem número de patologias) é privilégio da relação 
médico paciente, desde que com devido consentimento 
informado.  Há muitos artigos mostrando o benefícios das 
drogas, porém o tema ficou politizado e demonizado, 
havendo uma seleção tendenciosa de artigos, inclusive, 
valorizando os que são tecnicamente ruins,  o que é uma 
pena.  Medicações baratas .  Agora grandes laboratórios 
lançando medicamentos novos, caros, com mecanismos de 
ação semelhante, que serão aceitos.  Pressão econômica e 
política.  Uma vergonha. 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu esposo, dois de meus filhos e minha nora, tiveram 
a covid logo que a “moda” chegou ao Brasil, e foram 
tratados de imediato com a ivetmectina, 
hirdoxicloriquina, zinco, vitamina D e foram 
rapidamente restabelecidos. Eu e e meu outro filho 
tomamos ivetmectina de maneira preventiva e 
cuidamos dos outros e não contraímos esse mal. 
Detalhe: meu esposo é diabético.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Covid tem tratamento!, Eu e minha familia somos 
exemplos disso., Tratamento em casa!

Estou a disposição se quiserem que eu passe quais foram os 
tratamentos. , Antibiótico, antiviral, corticoide, etc…

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento inicial ou precoce Intrução apresentada equivocada

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Queremos o direito de decidir juntamente com o 
profissional de saúde a utilização dos medicamentos 
para o tratamento precoce no caso de ter contraido  o 
vírus da Covid 19!

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Favorável ao tratamento precoce COVID / Prepcupante ver 
como o Ministério da Saúde está conduzindo a vacinação
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23/11/2021 Paciente Muito ruim "O tratamento precoce com esses medicamentos 
citados como ""recomendamos não usar"" e 
""sugerimos não usar"" salvam vidas. Essa proposta de 
proibir ou não incluir como tratamentos para o covid-19 
é extremamente absurdo, eu tive sintomas de covid e fui 
tratada com esses medicamentos-hidroxicloroquina e 
ivermectina e a doença não avançou, repensem seus 
conceitos sobre esses medicamentos que salvam vidas."

23/11/2021 Paciente Boa Todos nós, na minha casa, tivemos covid-19, (somos 4 
pessoas adultas); muitos dos nossos vizinhos também 
tiveram, enquanto morávamos num edifício residencial, 
e TODOS NÓS FOMOS TRATADOS COM MEDICAÇÕES 
REPOSICIONADAS, logo no início dos sintomas.  Todos 
estamos bem. , O tratamento nos sintomas iniciais foi 
essencial para todos nós. , Essas medicações devem ser 
disponibilizadas para o tratamento na rede pública de 
saúde: azitromicina, doxiciclina, hidroxicloroquina, 
iverrmectina, nitazoxanida, colchicina, vitamina D, 
vitamina C, zinco, clexane/versa/eliquis, brimexina xpe, 
acetilcisteína. Alênia, prednisolona. , Ouçam os médicos 
que trataram desde o início da pandemia. 

Autoridades médicas, dentro e fora do Brasil, trataram e 
tratam seus pacientes com medicações reposicionadas. , 
Ouçam quem sabe! 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Penso que um indivíduo passa praticamente estudando 
por 10 anos, se profissionalizando; a competência do 
tema é pertinente à ele.

O fato de politizarem a questão sacrificou muitas vidas que 
poderiam  ter sido salvas com simples tratamento. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha esposa fez o tratamento precoce e foi 
fundamental na recuperação dela e foi confirmado que 
ela teve Covid.

Esta proposta pode levar a morte as pessoas por falta de 
tratamento no início dos sintomas.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos tem o direito em conjunto com o seu médico o 
melhor tratamento possível.

Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem ter autonomia para tratar seus 
pacientes. 

Nao. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim são medicamentos seguros que ja salvaram milhares de 
vida,  medicamentos com registro na anvisa, tem que 
deixar a decisão do que usar para o médico e seu 
paciente 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Vocês não incluíram todas  as possibilidades de 
tratamento. E nemnos profilaticos. 

Eu convivi com várias pessoas infechadas, não peguei Covid 
até hoje.  Tomo ivermectina,  vitD e Zinco assim como várias 
pessoas da minha família. Faço meus exames de controle de 
função rrnal hepática e não tenho nenhum problema.  
Deveriam possibilitar essa opção para quem quiser pelo SUS. 
Trabalho no Sus a 25 anos.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Creio que a decisão para receitar e recomendar 
quaisquer medicamentos, dependendo do diagnóstico 
de saúde do paciente e compete ao médico responsável, 
para isso esse profissional estudou e passou por um 
estágio de residência por muitos anos.

Muitos órgãos públicos interferem em assuntos que tiram a 
credibilidade de profissionais, que ao longo do tempo, na sua 
formação profissional se dedicaram para se informar e obter 
conhecimentos., Com uma simples medida jogam fora todo 
esse preparo desses profissionais.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Peguei Covid em Janeiro deste ano. Logo inicio tratei 
com ivermectina ,azitrocimina ,Vila C com Zinco e Vita D. 
Em 1 semana acabou com tudo

Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Ivermectina e cloroquina salvaram minha amiga

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim  Os médicos são profissionais capacitados para decidirem 
sobre os medicamentos a serem usados em cada caso. 
Ademais, com ou sem evidências científicas, esses 
medicamentos, na prática tem ajudado a salvar vidas, 
segundo relatos de muitos médicos bem conceituados.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Minha experiência e de que o tratamento imediato 
salvou a minha vida.

Muitas vidas foram recuperadas, pois ao entrar nas filas das 
farmacias, notei uma grande quantidade de pessoas 
comprando medicamento igual e efetuando o tratamento e 
depois falaram que se recuperaram sem internação. Se 
esperassem as recomendacoes das autoridades publicas, 
seria tarde d+. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Na minha opinião a sugestão de não tratar a covid torna 
essa comissão e seus integrantes, mensageiros da 
morte, urubus carniceiros, Bando de malfeitores, 
genocidas 

Já expressei no parágrafo anterior. Bando de genocidas 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do tratamento inicial Fui curado com Ivermectina

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O médico, baseado em sua formação, no tempo de 
experiência e na troca de informações com seus pares, 
tem a capacidade de entender os sintomas da doença, 
relatados pelo paciente, e decidir, por si mesmo, qual o 
melhor tratamento a ser aplicado. Também é o 
responsável técnico por suas decisões. Portanto, caso o 
tratamento adotado por ele não resolva, será ele que irá 
responder por suas decisões., Se lhe for tirado esse 
poder de decisão, quem será responsabilizado? O 
CONITEC?

Se nossos antepassados usaram muito os remédios ditos 
'caseiros', com muito sucesso, porque hoje não podem ser 
administrados? O Brasil é imenso, não é possível padronizar 
um tratamento único para todas as regiões do país. Cada 
médico deve ter o poder de decidir o que é melhor para seus 
pacientes.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho que o médico  junto com o paciente tem que ter 
autonomia para decidir qual o melhor tratamento. É o 
paciente tem o livre arbítrio de es olhar se ele aceita ou 
não.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos os tratamentos são válidos e somente os médicos 
é que podem dizer o que é bom e o que não é para seus 
pacientes.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Aprovar o tratamento precoce.
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Um absurdoooo o que vcs querem proibir,a ação livre do 
médico. Medicações eficazes e de ação comprovada!!!

23/11/2021 Paciente Muito ruim O paciente com covid tem o direito de ser tratado e 
receber as medicações  disponíveis.  

A proposta do comitê é um acinte, é uma ação desumana. 

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim AUTONOMIA MÉDICA, INDIVIDUALIZAR! Rever todas as 
posições, levar em consideração as evidências clínicas de 
milhões de pessoas tratadas! Fazer reuniões com os 
profissionais de saúde que tem experiência em saúde 
pública, com sucesso nas suas regiões, como muitas 
cidades do Brasil, e como a experiência da Índia (Uttar 
Pradesh, Delhi), do México. No caso de uma doença 
nova é importante levar em conta as vitórias! SEMPRE 
TRATAR A DOENÇA NO INÍCIO DOS SINTOMAS - isso 
deve estar definido na primeira norma, pois é o que 
fazemos em todas as doenças, em todos os casos, 
inclusive câncer, SIDA, Hepatite C, e tantas outras. 
Porque só essa não vamos cuidar dos pacientes??

Porque punir os médicos que querem apenas “ser médicos”, 
com liberdade para explorar a clínica/evolução de seu 
paciente… tratá-lo/vê-lo como um todo “humano”, e não um 
robô, com “reações padrão”. Onde já se viu? Tratar gente 
como máquina? Padronizamos máquinas e não/jamais 
reações humanas. Isto não mudou. Lembremo-nos. 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Estou simplesmente horrorizada com esse comitê q defende 
o não tratamento da covid 19 no SUS. Vcs sim, é q são um 
bando de genocidas.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não se pode negar o tratamento preventivo ou precoce para 
nenhum paciente cabe ao médico e ao paciente essa 
resolução

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce existe e é eficaz .
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce deve ser mantido Eu e meu marido tivemos COVID-19 em fevereiro e por conta 
própria fizemos uso do tratamento precoce, já que o médico 
do SUS não quis receitar, graças a Deus só sintomas leves.  
Sou a favor do Tratamento precoce com com ivermectina, 
hidroxicloroquina, zinco, se é para salvar vidas pq essa 
proposta incabível?

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Boa Porque esse preconceit? Nesta mesma data a um ano contraí o Covid, tive algumas 
dificuldades, mais iniciei o tratamento com o protocolo que 
muitos são contra e estou aqui digitando tudo isso.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Nenhuma doença no mundo tem o seu tratamento 
facilitado depois que ela avança para os estágios mais 
graves, logo, não faz sentido nenhum esperar a doença 
agravar.

Milhares e milhares de vidas têm sido salvas em todo mundo, 
graças ao diagnóstico e tratamento precoce, pelo poder 
discricionário dos médicos e pacientes.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Devem ser disponibilizados todos os 
medicamentos/vitaminas reposicionados, defendidos e 
em estudo para o tratamento imediato assim como: 
Ivermectina, vitamina D, aspirina, zinco, corticóide, 
anticoagulante, entre outros... Nenhum medicamento 
deve ser ignorado.

Fico impressionado com essa proposta absurda de vocês!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixar os médicos cuidarem de seus pacientes, e não 
jornalistas, ministros e políticos.

Em todos os tempos em todos os lugares os médicos e que 
trata de seus pacintes.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Minha experiência clínica com as medicações 
reposicionadas tratando vários pacientes e todos com 
boa resposta ao tratamento 

A observação clínica dos médicos que trataram os  pacientes 
na pandemia deve ser considerada com as drogas 
reposicionadas . Com certeza salvaram muitos pacientes 
ambulatorialmente quando os hospitais não tinham vaga 
para internar e usar corticoide ou anticoagulantes 
monitorados por exemplo . 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Desejo que seja incluído as medicações off label para o 
tratamento da Covid desde os primeiros sintomas!

23/11/2021 Paciente Muito ruim Queremos ser tratamento de covid-19 com medicamos 
também

Nay podemos ficar sem o medicamento para depois y 
carnaval

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu mesmo fui tratada com essas medicações e me curei.
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tenho amigos e parentes que pegaram a civid ,se 
trataram com os remédios que vocês demonizam em 
nome de um viés político burro, e essas pessoas depois 
de se tratarem não precisaram ir para Hospitais ou 
serem internados em UTEIS.

Vocês nas suas arrogâncias por serem(especialistas) 
esquecem que quem está é a população pobre, pq vocês tem 
todo aparato caso peguem esse vírus. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento contra a covid-19 existe e salvou milhões 
de pessoas no mundo todo.

É repugnante não aceitar que existe tratamento contra a 
covid-19. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Apesar dos meus 73 anos, não peguei Covid graças  ao 
tratamento precoce que faço uso desde abril de 2020.

Pensem no ser humano com respeito e deixem os médicos 
junto com o paciente decidir o que prescrever.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim não. Todas as doenças devem ser tratadas precocemente e com os 
recursos existentes. Médicos e pacientes devem  concordar 
sobre o melhor tratamento e medicamento para cada caso.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Nao Nao

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Faço ha 19 meses tratamento em pacientes de covid 
pediátrico e adultos...salvei muita gente..., Tratamento na 
fase inicial é fundamental para bloquear a ação viral e 
diminuir os intemperis da inflamacao desse virus dos infernos 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim... Alterar para dar validade e, sobretudo, respeito  
ao tratamento imediato, (precoce), feito com os 
medicamentos disponíveis, em especial ivermectiva ou 
nitazoxanida; azitromicina e 
cloroquina/hidroxiclorouina, para tratar a doença na 
fase viral.  

Gostaria, que vocês deixassem de ser hipócritas e tratasse 
esse assunto como deve ser tratado, com respeito às pessoas 
e não politicamente e ideologicamente.  Gostaria que dessem 
atenção aos médicos que realmente se dedicaram ao 
tratamento de forma imediato, na fase viral da doença, p. ex. 
Dra. Raizza; Dr. Paulo Porto, Dra. Nise Yamaguchi o próprio 
CFM e tantos outros profissionais sérios que, infelizmente, 
foram silenciados enquanto milhares de vidas poderiam ter 
sido salvas. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim A autonomia médica e esencial para ququer grupo médico.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID e graças ao tratamento precoce meu caso 
não agravou 

Sou testemunha de que o caso de COVID do meu esposo não 
se agravou devido o tratamento precoce, pois ele é diabético 
e tem pressão alta.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Regular Com relação ao item 5.7 meu irmão, minha cunhada e 
uma sobrinha pegaram COVID e tomaram 
Hidroxicloroquina e se recuperaram, não apresentando 
nenhuma reação adversa. Com relação ao item 5.8 
posso afirmar que minha irmã fez uso da Azitromicina 
receitada pelo médico, juntamente com outros 
medicamentos no tratamento e deram resultados, pois 
ela ficou curada.

Na semana antes da confirmação que minha irmã estava com 
COVID, eu, minha mãe, uma outra irmã, meu filho, meu 
esposo e outros parentes que estiveram com ela no almoço 
da sexta feira santa, não pegaram COVID, isso porque 
vínhamos fazendo tratamento precoce com Ivermectina e até 
hoje continuamos e não pegamos. Minha irmã que pegou 
COVID não fazia uso da Ivermectina. 

23/11/2021 Paciente Muito boa Nao Sou a favor do tratamento 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Precisamos destes medicamento no tratamento nas 
fases iniciais da Covid 19

Eu e minha família fomos tratados precocemente com estas 
medicações 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce pra covid é eficaz 
comprovadamente por vários estudos ...

Todos deveriam ter acesso ao conhecimento da ação 
benéfica dessa drogas no tratamento precoce da covid 
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Gostaria de dizer que conversei com muitas pessoas que 
se utilizaram desses medicamentos/ tratamentos e 
todos se beneficiaram significativamente ( alguns 
disseram literalmente que foram salvos ( Ivermictina, 
Hidroxicloroquina, zinco e outros) Faço registro porque 
conversei com muita gente e me detalharam como foi o 
processo ( descoberta que estavam infectados, 
sintomas, quando inicioiaram o tratamento, quais os 
medicamentos utilizados, etc). Me parece incrível que 
ainda queiram negar acesso a esses 
medicamentos/tratamentos. Viva à ciência! Viva à Fé! 
Viva à liberdade de expressão e de escolha. Viva ao 
Sistema Imunológico!!!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Esse tipo de informação é do interesse do povo e não é 
divulgado , quem não é da área não fica sabendo e não 
pode contribuír por uma coisa de interesse público ... , 

Desde o momento que buscamos socorro no hospital é por 
que estamos buscando tratamento, alívio e ajuda dos 
profissionais da área...

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim é hora de cuidar da saúde (do vírus chinês) e não de política 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Penso que cada paciente ou pessoa junto a seu médico 
devem decidir qual a medicação tomar. Conhecimentos 
técnicos/ científicos e estudos dão autonomia ao 
médico para quaisquer orientações e indicações a seus 
pacientes. 

Estão politizando a medicina por interesses próprios e 
ideologias. A vida tem muito mais valor. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim. Existem estudos pelo mundo a fora que 
comprovam a eficácia da ivermectina,  como tratamento 
precoce, logo ela deve ser inclusa como tratamento 
precoce. Outros  como antibióticos e corticoides  foram 
usados como tratamento  inicial. Logo devem sim, serem 
inclusos.  Assim como anticoagulantes, usados para 
tratamento  nas avançados, para desfazer o trombo  em 
pulmões. Também devem ser inclusos sim, 

Sim. Se a maior parte da população está vacinada, é a vacina 
não permite transmitir o vírus, não tem porque temer. A não 
ser que o Risco das vacinas experimentais sejam maiores ( 
risco de morte por miocárdite, novos tipos de cancro,  
tromboses, infertilidade e outros efeitos colaterais  como o 
não controle da ação da proteína S)  que o não vacinados. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Essa proposta não leva em conta os inúmeros estudos 
nacionais e internacionais JÁ COMPROVADOS, que 
confirmam a eficácia de tratamentos propostos contra a 
COVID-19. 

Não é ISENÇÃO, nem é HONESTO, defender que NÃO HÁ 
COMPROVAÇÃO CIENTÍFICA dos medicamentos propostos 
para tratar as fases da COVID-19. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Brasil acima de tudo e Deus acima de todos Deu, pátria e família , Esse é o Brasil que todos queremos 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Nada a acrescentar. A intenção de não deixar medicar conforme o médico avaliar 
necessário, é fazer com que o paciente piore . Isso é coisa de 
político esquerdopata.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico e quem deve tratar do paciente sem política

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não dificultem mais nosso acesso ao tratamento  preventivo 
ou inicial desta doença ou de qualquer outra. Meus 
familiares estão vivos hoje por terem tido acesso ao 
tratamento no inicio da doença.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deveria ser incluído como item obrigatório  todos os 
medicamentos reposicionados que estão salvando vidas

Tratei várias pessoas com  medicamentos reposicionados e 
todos saíram bem, sem complicações da doença 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento inicial salva vidas Para toda doença tem tratamento inicial

23/11/2021 Empresa Muito boa Precisamos usar todos os meio possíveis pra curar nossa 
nação

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, gostaria de alterar tudo, pois os medicamentos que 
o texto sugere não utilizar, eu os utilizei no início da 
doença, (precoce), na fase viral, portanto, e tive 
resposta imediata ao tratamento, não ficando com, 
nenhuma sequela.  

Gostaria de lhes dizer que vários membros de minha família e 
vários amigos que foram infectados e que me procuraram eu 
os orientei  a procurar médicos e insistir com eles para fazer 
o tratamento imediato (precoce), com a utilização de 
azitromicina; ivermectiva; hidroxicloroquina e, todos, foram 
curados sem necessidade de internação, pois a doença foi 
debelada ainda na fase viral. Portanto, esta proposta é uma 
farsa, uma vergonha que, se colocada em prática vai causar a 
morte de milhares de pessoas, o que poderá ser evitado.  
Pessoas, evidentemente, pobres, porque quem tem 
condições e bons planos de saúde, como os nossos 
congressistas, estes certamente não seguirão esta cartilha. 
Por favor, deem atenção ao que diz o CFM e centenas de 
médicos sérios como o Dr. Paulo Porto, as Dras. Raizza e Nise 
Yamaguchi.  Por favor !!! 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tenho amigos que foram infectados com esse vírus e não 
morreram porque receberam tratamento no início da 
doença. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim aos medicações como ivermectina e etc, E não a 
vacinação obrigatória

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não, Acredito que as pessoas envolvidas têm os 
conhecimentos específicos apropriados. 

Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberar indicação e uso de medicamentos de profilaxia 
contra Covid-19, tais como Invermectina, Azitromicina e 
Hidroxicloroquina, pelos profissionais de saúde.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim

Página 1645 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É sabido por todos os brasileiros que os medicamentos 
incluídos na pauta de tratamento precoce de fato inibem a 
proliferação do vírus SARS Covid 19 e todos os que dele 
fizeram uso não foram infectados. Não sou a favor da 
aprovação dessa pauta.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu me curei da COVID graças ao tratamento imediato, 
assim como todas as doenças são tratáveis no inicio, o 
COVID não se diferencia em nada.

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

23/11/2021 Paciente Ruim Não concordo com a proposta Deixem os médicos exercerem a sua profissão 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Pelo tratamento sim , essa doença tem que ser tratada 
em todos os estágios dela 

Temos que ter o tratamento precoce

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sou contra esta proposta ridícula 

23/11/2021 Paciente Muito boa Não. Não 

23/11/2021 Paciente Ruim limitar a autonomia medica é um grande desrespeito 
com a vida

essa proposta nao salva vidas ao contrario pode ceifa la

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sou  a  favor do tratamento imediato para covid 19 Quanto antes começar a tratar maior a chance de se 
recuperar completamente!
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tenho 69 anos, jamais fiz lockdown.  Não parei de sair as 
ruas, trabalhar, viajar, pegar metrô, participar de 
manifestações, ir a restaurantes enfim se tivesse tudo 
aberto estaria num teatro, cinema, shows e outros. Faço 
e fiz minha prevenção contra o virus e nunca o contra. O 
tratamento precoce ou preventivo evita o viros, 
hospitalização. Esta politicagem barata imposta pelas 
bigphatmas e bigtecs.... mataram muita gente prevenir 
sempre foi melhor que remediar! Tomo desde o inicio 
da pandemia vitamina D,  zinco e ivermectina!! E estou 
salva do virus . Esta proposta é horrível e   e só  serve 
aos poderosos das ind. Farmacêuticas e todos que estão 
lucrando. Tenho dito

Sou contra totalmente contra esta horrível proposta

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem ser responsáveis pelos tratamentos 
de seu paciente e não um comitê. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Regular Muito mal divulgada

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Proibir o tratamento precoce da Covid é um crime! 
Muitas vidas foram e estão sendo salvas a partir dele.

Sou médica e acompanhei diversos pacientes com Covid que 
se recuperaram e não se agravaram, através do uso dos 
medicamentos antivirais, bem como os de ação anti-
inflamatória, de acordo com a fase da doença. Estão vivos e 
com suas famílias!Essa é a nossa missão!

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui curado com o tratamento precoce para a Covid 19 
e conheço mais de 50 pessoas próximas que também 
foram curadas. É um absurdo esta interferência na 
relação médico -paciente . É absurdo privar o paciente 
do direito de tentativa de cura

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Ivermectina, Azitromicina, Anitta, e Hidroxicloroquina 
são excelentes !  Eu usei em mim, na minha esposa, no 
meu pai e na minha mãe, e todos se salvaram !

Tomem vergonha na cara e deixem de ser indignos !
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

23/11/2021 Paciente Ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim ao Tratamento Precoce

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Iniciar revisão de medicacoes mais recentes sobre o 
tema, que tem demonstrado eficácia.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos sempre tiveram autonomia nas escolhas no 
seu trabalho, como especialista, não precisa de órgão 
nenhum dirigindo

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todo tratamento deve ser acordado entre o paciente e 
o Médico

o Médico deve ter total liberdade para receitar o que for 
acordado entre ele e o paciente

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tenho grave Doença auto imune, fiquei 
completamente curada através do tratamento imediato 
para covid. Como todas as doenças, a convido também 
necessita ser combatida e tratada o mais precocemente 
possível sou a favor que este tratamento continue a ser 
decidido entre o seu médico e o paciente. Sou a favor 
do uso de medicamentos seguros off label. Posso citar 
mais de 50 parentes e amigos que foram curados com o 
tratamento precoce

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os profissionais da saúde tem todos os direitos de 
preservar a vida de seus pacientes. Um absurdo querer 
puni-los.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que o tratamento preventivo e imediato seja 
garantido a todos os brasileiros. 

Esse tratamento realmente salva vidas. Menos política e mais 
medicina. 
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A título de esclarecimento, gostaria de informar que 
esse tipo de tratamento é aceito em todo o mundo. É o 
chamado tratamento OFF-LABEL.

Essa proposta é absurda!  FERE a autonomia médica!!!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Uma afronta à farta literatura científica a favor das drogas 
reposicionadas, a abordagem  precoce e uma afronta à 
autonomia médica. 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É importante que SUS possa disponibilizar os medicamenos 
nos ambulatórios que tem salvado vidas na 1å fase do 
tratamento, evitando assim internações.,  Eu gostaria  que 
todas as pessoas  tivessem a oportunidade que eu tive.  Eu 
preparei meu sistema imune com vitamina C, Zinco, vitamina 
D,  Vitamina A, Quercetina. Peguei a Covid-19 em nov/20, 
mas não tive absolutamente nada, apenas perdi o paladar 
por três dias., , 

23/11/2021 Paciente Regular Dar plena liberdade ao médico para prescrever exames 
e medicamentos nescessarios para a cura do paciente 

Eu e minha família fizemos tratamento dados pelo médico 
por ocasião da doença , não foi preciso internação, estamos 
todos saudáveis…… 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Nao Nao

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa  Não vi o texto Não vi o texto, porém acho e precisamos de uma direção 
única 
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Só lamento a não recomendação desses medicamentos. Infelizmente não sou da área de saúde. E qualquer 
observação relacionada aos medicamentos não teriam 
respaldo suficiente. Todavia, devo informar que em minha 
cidade onde 936( hoje mais) pessoas que contraíram COVID, 
se trataram em casa com alguns dos medicamentos citados 
que NÃO estão sendo mais recomendados. ISSO PROVA SUA 
EFICÁCIA, SIM. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O médico é quem tem que decidir, com o paciente.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid e sai do hospital com 39 de febre com a orientação 
de se piorar retorne, tome um remédio para febre. O pulmão 
tinha 35,% comprometido.  Fiz o tratamento inicial em casa 
com apoio de. Médico amigo, sarei em 2 semanas. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas.

Eu e minha família ou outros tratamos precoce com vários 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todas as vezes que um cidadão procura atendimento médico 
e o profissional não consegue diagnosticar o problema de 
imediato, o médico sempre teve a prerrogativa de prescrever 
tratamento medicamentoso; por quê com relação a Covid 
esse procedimento não pode ser aplicado? Oro agora para 
que Deus execute justiça e juízo sobre todo sistema mal 
intencionado. Amém.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurdo a falta de respeito e o que orgãos públicos 
estão fazendo com as vidas

Tratamento precoce é a solução para evitar mais mortes. 
Acho que a grande maioria das mortes poderiam ser evitadas 
e os governantes preferiram dar as costas e politizarem esta 
doença

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim DEIXEM OS MEDICOS TRABALHAR Autonomia medica

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não se pode proibir a ação dos médicos. Este 
profissional deve ter liberdade para agir junto ao seu 
paciente

É  preciso eliminar a política desse tema.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Empresa Muito ruim Proposta absurda que visa politizar mais esta doença Tratamento precoce para evitar mais mortes

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito boa não não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Contra fatos não há argumento, por mais ""científico"" 
que seja.  O Tratamento Precoce funciona:  salvou, 
salva, e ainda continuará salvando muitas e muitas 
vidas.  As ditas ""vacinas"", todas de fato experimentais, 
é que estão dando reações negativas, as mais adversas, 
por todo o mundo, inclusive na minha avó, que padeceu 
fortíssimas dores de cabeça, por mais de 36 dias 
seguidos, 24 horas por dia, desde que tomou a 1a. dose 
da Astrazênica;  meu avô tomou as 2 doses da 
Coronavac e mesmo assim contraiu o vírus.  [ 
Curiosamente, essas efetivas reações adversas não têm 
sido estudadas, e nem consta que estejam melhorando 
a fórmula dos experimentos com base nas descobertas 
das reações que pululam mundo a fora.]  Agora, ambos, 
conjuntamente com meus pais, irmã e eu temos tomado 
preventivamente Ivermectina a cada 3 meses;  e 3 vezes 
por semana complexos vitamínico-minerais (Vit. D, C, Se, 
Zn, Mg, dentre outros), temos feito exercícios físicos 
regularmente, tomado Sol, e desenvolvido minha fé no 
Deus Único e Verdadeiro (Aquele, cujo inimigo Ele 
chama de ""o pai da mentira"").  Se tem alguma coisa 
que deve ser PROIBIDO por espalhar e infectar as 
pessoas com o Coronavírus é a Rede Bobo de Televisão, 
por espalhar o medo, o pânico, e o desequilíbrio 
emocional.  Graças a Deus tirei essa porcaria da minha 
casa ainda antes de 2.015 e desde então sempre 
estivemos, minha família e eu, muito bem de saúde, 
física e principalmente mental."

"Não desejo receber informações da CONITEC porque já deu 
pra ver que esse órgão, de científico, não tem é 
absolutamente nada!  Se fosse verdadeiramente científico, 
apenas confirmaria o sucesso do dito ""Tratamento 
Precoce"", que é o que se vê normalmente no Brasil e pelo 
mundo a fora., , Gostaria de mandar como ""documento 
anexo"" um rolo de papel higiênico para vocês limparem 
vossas mentes das cacas que a Rede Esgoto de Televisão 
despeja todos os dias sobre vocês...;  MAS...  quem de vocês 
liga para qualquer ""documento"" verdadeiro ?"

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento imediato para cada fase da doença. Porém com a matança do povo brasileiro. 
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid recentemente, tomei as duas doses da vacina 
Astrazeneca, sou diabética tipo 2 e obesa grau 2, não precisei 
de internamento pois fui atendida prontamente pelo meu 
médico e tomei os medicamentos necessários para o início da 
doença e as fases que se seguem. Tomei invermectina, 
Azitromicina, anticoagulante e corticoide de acordo com as 
orientações médicas. Meu esposo também foi contaminado, 
tem obesidade grau 3 e faz uso de Cepap e graças a Deus 
conseguimos ficar em casa. A TC dele deu 15% e não evoluiu, 
a minha deu broncopatia. Estamos terminando o tratamento 
e as taxas já baixaram. Não concordo em não ter o 
tratamento pelos medicamentos que propõem excluir, pois 
sabemos até existem estudos randomizados que ajudaram a 
observar os efeitos positivos das referidas drogas, mesmo 
não sendo mencionado no relatório. 

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Paciente Ruim Ser feito o tratamento em todas as fases da doença.  
Viral , inflamada para não  haver internação.  Fizemos, e 
todos os médicos tem o direito de cuidar de seus 
pacientes, para não precisar internar.  Tomamos e 
continuamos a Tomar as vitaminas Zinco , magnésio e 
vitamina C. D3  , Ivermectina para o início quando o 
vírus aparece. , E temos em casa a hidroxi e 
azitromicina., 

Os médicos tem o direito de salvar vidas desde o início da 
doença.  , Quando vamos fazer uma consulta, o médico 
examina e faz seu diagnóstico. É  o trabalho dele . Salvar 
vidas. , 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que a doença COVID 19 seja tratada precocemente, e 
respeitado o direito do paciente em qual medicação 
deva ser usada

Respeitosamente, que os profissionais que estiveram na linha 
de frente e trataram precocemente a doença COVID 19 seja 
respeitado, pois essa doença pode ser vencida no início.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Gostaria de dizer que o médico deveria ter autonomia 
para para medicar seus pacientes sem medo da 
politização do assunto. Estão perseguindo os 
profissionais de saúde e qualquer cidadão que tenha 
alguma opinião contrária ao que o sistema impõe. 
Porquê não deixam os médicos trabalharem em paz?

Politizaram tudo nessa pandemia e por causa disso muita 
gente deixou de ter um tratamento mais humanizado. Os 
políticos e o judiciário fizeram muito mal à nação.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deveria manter tratamento precoce de baixo custo e 
baixo risco para população.

deveria ser mais divulgado
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa NÃO NÃO

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Já gostaria de adiantar que tenho feito tratamento precoce 
da Covid19, com drogas reposicionadas, já tratados de 2500 
a 3000 pessoas doentes, com poucos sintomas pós Covid e 
taxa de mortalidade de 0,12%.Apenas 3 óbitos em 3 
pacientes idos com várias comorbidades 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento off label e a autonomia médica é 
importante. As pessoas que foram salvas sem terem que 
passar pela tortura dos respiradores agradecem. Não 
queiram ficar sem alternativa e passarem por esse 
sofrimento. Se agirem erradamente, seja anátema!

Fiz tratamento preventivo e precoce. Usando Ivermectina os 
sintomas desapareceram quase que completamente em dois 
dias. Permaneceu por mais alguns dias somente o quadro 
diarreico.

23/11/2021 Paciente Muito ruim O desejo é que haja autoridade médica para a 
prescrição de qualquer profissional de saúde 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Eu me trato com ivermectina desde o início da pandemia e  
estou ótima. Optei por não me vacinar. 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sou motorista de aplicativo de transporte. Desde o início 
da pandemia não deixei de trabalhar e desde então faço 
profilaxia com ivermectina. Fui contaminada pelo vírus 
em setembro de 2021, e aos primeiros sintomas de gripe 
entrei com ivermectina, azitromicina e Predsim. Não 
senti absolutamente nada, além de 2 dias de dores no 
corpo e febre e ao quinto dia perdi o paladar e olfato. 
Na minha família, 13 pessoas sofreram com a infeção do 
Covid, e todos fizeram o uso dos mesmos medicamentos 
que mencionei acima. Peço encarecidamente aos 
senhores que. Revejam esse relatório, pois esses 
medicamentos, ivermectina, azitromicina, Predsim e anti 
coagulantes salvaram a vida de várias pessoas de minha 
família, igualmente a conhecidos e amigos., Precisamos 
destes medicamentos, sendo orientado pelos 
profissionais do SUS.

Precisamos destes medicamentos, Ivermectina, azitromicina, 
Predsim. Eles salvam vidas!
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de informar que medicamentos não 
recomendados nessa proposta foram usados por vários 
familiares, inclusive bem idosos e com varias 
comorbidades, quando foram testados positivos para 
covid 19, com resultados positivos, ou seja, recuperados 
e vivendo muito bem, fato pelo qual me posiciono de 
maneira contraria a essa proposta.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Isso fere a autonomia do Médico. Tive pacientes que tiveram grande melhora com o 
tratamento com drogas reposicionadas.

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento que vem sendo ministrado para o Covid-
19 evita em muitos casos que a doença se desenvolva e 
contribui a que muitos pacientes não entrem para a 
estatística dos que vão parar na CTI.

A autoridade dos médicos deve ser respeitada.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Meu marido foi tratado precocemente da Covid 19 com 
antiviral, corticoide, antibiótico e graças a Deus não precisou 
de anticoagulante. O tratamento precoce salva e evita 
internações. Os representantes da saúde precisam considerar 
todos os meios possíveis para tratar e evitar maiores danos 
nesse caso. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família nos tratamos de covid com 
hidroxicloroqina, azitromicina, prednisolona, zinco e 
vitaminas e rapidamente nos recuperamos sem 
sequelas. Somos 10! 

Iniciamos tratamento para covid nos primeiros sintomas

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Por enquanto não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim precisa sim tratar o virus da covid 19 e qqr outra doença precisamos deixar as pessoas escolherem o que quer! 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os medicamentos devem permanecer. Temos visto a eficácia desses medicamentos em 99% das 
pessoas que foram infectadas pela COVID na nossa região, 
portanto devem permanecer. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim É NECESSÁRIO O TRATAMENTO PRECOCE DA DOENÇA, 
TANTO EU QUANTO MEUS FAMILIARES PASSAMOS POR 
ISSO O TRATAMENTO PRECOCE FOI O QUE RESOLVEU.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Considerar o tratamento médico ambulatórios para a 
COVID-19. 

Milhares de profissionais da saúde têm tratado seus 
pacientes com sucesso. Milhões foram curados. Por que não 
considerar isto? , Inúmeros estudos concluíram a eficácia de 
alguns medicamentos, por que não considerar isto?

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Existem indicações, tanto de estudos controlados, 
quanto da prática clinica de centenas de médicos 
brasileiros, de efeitos terapêuticos sobre Covid-19 de 
vários medicamentos reposicionados, como a 
ivermectina. 

É obrigação do médico tentar todas as formas possíveis de 
tratamento, de acordo com seu conhecimento clínico. É 
direito do paciente e do médico, em comum acordo, de 
tentar essas formas. Os estudos científicos são às vezes 
contraditórios e requerem novos estudo. No caso em 
questão, NÃO HÁ NENHUM ESTUDO QUE DEMONSTROU 
DEFINITIVAMENTE QUE OS MEDICAMENTOS USADOS NA 
PREVENÇÃO E TRATAMENTO IMEDIATO NÃO FUNCIONAM. 
São muitos os fatores envolvidos. Em caso de dúvida, por que 
não se colocar a favor do paciente e da autonomia médica? 
Tenho certeza que os especialistas responsáveis já receberam 
de colegas médicos vários estudos com resultados positivos. 
,  
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Devemos lutar em prol das vidas. Devemos combater a 
Covid no Brasil comi no mundo inteiro com as 
medicações devidas, anti-inflamatórios, corticóide , para 
tratar fase viral, fase inflamatória evitando assim 
internações. Temos que salvar vidas, com os protocolos 
que conhecemos, no Brasil como no mundo inteiro. Não 
podemos aceitar que não se faça NADA para salvar as 
vidas.

O aspecto mais importante ao meu ver e na coerência de 
toda a classe médica mundial é tratar da Covid com os 
protocolos que estão à nossa disposição afim de evitar 
internamentos e salvar vidas.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa vacina matou muitas pessoas que eu conhecia e vai 
matar muita gente isso não e uma vacina e uma arma 
biológica todo mundo já. Sabe tem que parar e além de 
tudo o povo precisa do tratamento preventivo e 
precosse porque já está vindo uma nova onda e as 
pessoas que se vacinou  estão mais frágil e vão morrer 
quem não tomou a vacina está com a imunidade bem 
alta. As pessoas que apoiam essa vacina experimental 
ou e ignorantes de informaçoes ou está ganhando 
dinheiro porque não e possível ter tantas pessoas 
morrendo depois que toma essa vacina 
experimental,tem que parar ou o povo vai se revolta 
com todos do governo todos sabem muito bem oque 
essa vacina veio pra fazer principalmente o presidente 
Bolsonaro  só Deus pra ter misericórdia de todos os 
povos dessa terra.

Essa vacina matou muitas pessoas que eu conhecia e vai 
matar muita gente isso não e uma vacina e uma arma 
biológica todo mundo já. Sabe tem que parar e além de tudo 
o povo precisa do tratamento preventivo e precosse porque 
já está vindo uma nova onda e as pessoas que se vacinou  
estão mais frágil e vão morrer quem não tomou a vacina está 
com a imunidade bem alta. As pessoas que apoiam essa 
vacina experimental ou e ignorantes de informaçoes ou está 
ganhando dinheiro porque não e possível ter tantas pessoas 
morrendo depois que toma essa vacina experimental,tem 
que parar ou o povo vai se revolta com todos do governo 
todos sabem muito bem oque essa vacina veio pra fazer 
principalmente o presidente Bolsonaro  só Deus pra ter 
misericórdia de todos os povos dessa terra

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce ou tempestivo ajudou a salvar 
vidas. Atendi desde Abril de 2020 pacientes com covid e 
a partir de Março desse ano estou à frente de uma 
Umidade Covid na cidade de Paraguaçu-MG. Todos os 
pacientes tratados até o 3 dia de sintomas 
apresentaram boa evolução. Eu e minha família estamos 
fazendo profilaxia com Ivermectina e até hoje não 
adoecemos e meu marido e cirurgião, 63 anos, 
hipertenso e diabético e não interrompeu seus 
trabalhos e não adoeceu em decorrência da profilaxia. 

A negação do tratamento e da inserção das medicações para 
o tratamento acarretará muitas mortes ainda. 
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu usei invermectina e vitamina D e não precisei de 
hospital. Tenho vários parentes e amigos com a mesma 
situação. 

Acredito que as recomendações deveriam vir com dados, 
quantos pacientes usaram e quantos não usaram, e 
principalmente, os que morreram deveriam estar 
identificados com cpf para que fosse possível auditar., Uma 
base de dados de todos os mortos por esta doença, ajudaria 
a termos certeza dos números,  médicos, hospitais, etc... para 
entender que tratamento foi mais eficaz.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Fui indicado a tomar a Ivermectina por estar com 
suspeita de Covid19, onde no terceiro dia estava muito 
bem e já tenho mais de 60 anos.

Entre tomar alguma coisa ou ficar esperando para morrer, 
preferi tomar !!!!!!!!!!!!!

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Como tive 7 familiares infectados pelo COVID 19, os quais 
foram tratados com medicamentos e se curaram sem 
necessidade de internação,  sou totalmente favorável ao 
tratamento com medicamentos no início da doença.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

23/11/2021 Paciente Muito ruim Meu marido é fumante, obeso, pré diabético, teve 
COVID e tratou-se com Ivermectina, Azitromicina, 
anticoagulante e antiflamatorio e passou muito bem 
todos os 14 dias da doença. Acho absurdo a proposta do 
Conitec!!!!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Vai aumentar o número de óbitos O tratamento deve ser precoce

23/11/2021 Paciente Muito ruim todos temos direito a tratamento médico

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não Não
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23/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de sugerir o uso de invermectina e azitromicina 
no tratamento da covid-19. Como paciente, me foi 
receitado esses medicamentos quando fui acometida 
pelo covid 19 em junho de 2021. O quadro inicial era 
dor de cabeça e sinusite, a partir do terceiro dia com 
esses sintomas, perdi o olfato e o paladar, o que me fez 
ir ao médico. No hospital me foi receitado os remédios 
supra citados e encaminhamento para fazer o PCR que 
dias depois positivou. Foi-me orientado a não esperar o 
resultado do PCR, e assim no quinto dia de sintomas eu 
já comecei o tratamento. O alívio no nariz entupido e 
dor de cabeça melhoraram rapidamente em 2 dias de 
medicação, porém o olfato e paladar demoraram 1 
semana para retornar ao normal.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O, Melhor seria, rever todo material desse texto! Pesquisem os trabalhos sérios feitos a respeito, isto os fará 
mudar a visão sobre o assunto. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e todos meus amigos e familiares fomos salvos e 
guardados durante todo esse tempo pro tratamento 
precoce. Deixem os médicos em paz. 

Parem de politizar essa doença. Já basta!

23/11/2021 Paciente Muito ruim Muito ruim Eu tive Covid19, faço parte de grupo de risco pela idade e me 
curei sem complicações com os remédios do tratamento 
precoce. Sou a favor pois os remédios curam a doença

23/11/2021 Paciente Muito boa Acho de grande relevância o tratamento precoce. Fui 
acometida pela COVID em julho/2020 e tratei com 
ivermectina e azitromicina. Não fui internada e recuperei em 
casa.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim , Estudos em todo o mundo vogam na oposição 
fundamentada dessa recomendação de não uso de 
medicações na fase inicial Estou estranhando muito essa 
orientação. Assim não fosse, não estaria em estudos 
uma droga, se não me engano da Pfizer, que associa 
Hidroxicloroquina ao zinco, em um coquetel pronto... 

Gostaria de recomendar mais cuidado ao propor um 
descalabro desses, que lhes cobrará os resultados nefastos, 
pela história. O registro de um certo conselho que provocou 
desassistência a milhões de brasileiros....

23/11/2021 Paciente Regular não sou a favor d a medicação no tratamento preventivo contra 
Covid

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Uma grande falta de humanidade e omissão dos 
governantes. Tudo voltado à polícia e não salvar vidas

Tudo isso para derrubar o Presidente! Não se pode misturar 
política com o bem da população 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Remédios para COVID salva vidas

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce tem salvado vidas. O respeito da 
intimidade médico-paciente deve ser preservado. 
Existem estudos no mundo e experiencias faticas no 
Brasil de q o tratamento precoce com os medicamentos, 
hoje indisponíveis, devem ser ministrados com 
acompanhamento médico...

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Cabe ao médico e ao paciente decidir sobre o melhor 
tratamento. Retirar essa autonomia do médico é um 
retrocesso e um crime. 

Eu e minha família fizemos uso das medicações prescrita pelo 
médico para o tratamento precoce contra a covid-19 e 
ninguém morreu ou ficou sequelado. Todos vivos e com 
saúde! Sequer fomos hospitalizados, apenas consultados. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Como incluído no grupo de risco por ter enfisema, defendo o 
tratamento precoce com medicamentos de baixo custo como 
azitromicina, ivermectina, hidroxicloroquina etc por ter sido 
vítima de Covid 19 e ter tido sucesso em pouco tempo. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Sou a favor do uso de medicamentos reposicionados e 
todos que se fizerem necessários para salvar vidas , no 
que diz respeito ao Covid 19

Cuidei de cerca de 1.300 pessoas com a infecção pelo 
Coronavirus, usando o protocolo multi droga do Médicos 
Pela Vida Covi 19. Apenas 3 internações. Nenhum óbito 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Conservem o direito de o paciente decidir como médico 
o melhor tratamento para a COVID. 

23/11/2021 Paciente Muito boa
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23/11/2021 Paciente Muito ruim A proposta direciona o bloqueio das formas de 
tratamento utilizadas durante a pandemia, o que 
restringe aos médicos e pacientes o acesso a um 
tratamento ambulatorial com medicamentos 
conhecidos para problemas conhecidos na fase inicial do 
Covid. É um erro inibir métodos de tratamento focados 
para o grupo de risco, idosos, obesos, hipertensos, 
diabéticos, imunossuprimidos, etc na fase inicial da 
doença. A medicina deve buscar fornecer todos os 
recursos para que o médico busque tratar o paciente 
evitando a evolução do quadro do doente. Ainda ciente 
de que a Covid gera processos inflamatórios e de 
coagulação agudos que levam à insuficiência 
cardiorrespiratória e cientes de que este processo em 
pacientes do grupo de risco pode ser acompanhado de 
forma a, através do uso de medicamentos, controlar a 
evolução inflamatória/coagulatória, sendo já 
demonstrado que mesmo na fase inicial ocorrem 
eventos exagerados de coagulação evidenciados em 
vídeo (https://agencia.fapesp.br/pesquisadores-
registram-ao-vivo-a-formacao-de-coagulos-em-vasos-
sanguineos-de-pacientes-com-covid-19/33728/). Estes 
eventos de coagulação exagerada são verificados tanto 
no SARS, quanto no MERS, quanto no COVID-19 
(https://www.wired.com/story/covid-19s-scary-blood-
clots-arent-that-surprising) e foram reportados desde o 
início da pandemia nos óbitos verificados na China, 
onde mais de 2/3 destes apresentavam coagulação 
anormal.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce muito importante., Tive covid, me 
recuperei com este tratamento 
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce salva muitas vidas

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A LIBERDADE do médico no tratamento do seu paciente 
nas escolhas dos medicamentos é SAGRADA! 
TRATAMENTOS PREVENTIVOS CURAM! 

Deixem os médicos em PAZ! 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Minha filha, meu genro e dois netos foram tratados com 
medicamentos que pretendem proibir e foram curados 
sem precisar de internação.

Deixem os profissionais da saúde decidirem sobre as 
prescrições médicas sem interferência da política.

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O CFM não está nessa proposta Médico pode prescrever o medicamento que achar útil para 
todos seus pacientes 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que respeitasse a autonomia do médico no 
tratamento da covid 19.

Não 

23/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim quero que o tratamento precoce seja usado para os 
pacientes. 

Eu e toda a minha família contraímos a covid e ninguém 
precisou ser internado graças a Deus e ao tratamento 
precoce.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid e fui medicado desde os primeiros dias. Os 
medicamentos reposicionados devem ser indicados para 
o SUS. 

Os médicos devem ter autonomia para tratarem seus 
pacientes com medicamentos reposicionados.  

23/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento precoce cura ?????? aos médicos que fazem tratamento precoce

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa SIM - QUE OS MÉDICOS TENHAM TOTAL LIBERDADE 
PARA TRATAR O COVID19 - PORQUE EU TOMEI 
IVERMECTINA - QUANDO ME INFECTEI NÃO TIVE 
SINTOMAS, ME TRATEI COM O KIT E EM UMA SEMANA 
ESTAVA CURADO.

LIBERDADE, LIBERDADE E LIBERDADE, SOMENTE LIBERDADE.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tudo ... Vocês são uma vergonha ...

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Achei muita pergunta pra responder pra dar um voto.  
Basta pegar o número de registro telefone.  Que pode 
ser o próprio número.

Só o que disse acima.  Consultas precisam ser objetivas.  
Quanto a está não encontrei nada pra responder.  Mas já 
adianto que sou a favor do uso desses remédios desde que 
indicados por médicos.  Não sou contra nenhum tipo de 
tratamento.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os médicos devem ter a autonomia para usarem 
medicamentos reposicionados para tratarem pacientes. 
Estes medicamentos devem ser autorizados para uso no 
SuS. 

O médicos do SUS devem usar medicamentos reposicionados 
na fase ambulatorial. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim USO ivermectina e até então nao tive  covid

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Concertesa os medidos tem que ter liberdade! Política tem está fora da saúde.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos tem que ter a liberdade de exercer a profissão 
dentro dos trâmites e não serem serciados de seu 
conhecimento e relação entre médico e paciente.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tomei ( zinco, Vit D, Vit C, cúrcuma, ivermectina, 
azitromicina) e me curei da Covid e continuo tomando 
como prevenção.

Sou obesa e hipertensa e tive Covid leve pois fui tratada com 
Vit D, Vit C, zinco, ivermectina, cúrcuma, azitromicina, 
quercetina. Eu realmente acredito e confio no tratamento.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento  preventivo para qlq doença. 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não O tratamento da covid deve ser precoce e contínuo. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Os médicos devem ter liberdade em receitar os 
remédios/vitaminas para tratar a fase inicial da doença 
(COVID)., Mandar o paciente para casa e mandar tomar 
dipirona é assinar a sentença de morte!!!, Está mais que 
provado que o tratamento inicial salva vidas., Deixem os 
médicos da linha de frente tratarem seus pacientes, e parem 
de escutar a mídia que está mancumunada com as big 
pharmas., , 
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Vocês, especialistas, desconsideraram o tratamento da 
covid que já foram feitos estudos científicos mostrando 
a sua eficácia além do sucesso do seu uso na prática 
confirmando a importância deste tratamento. Eu 
mesmo sou exemplo disto. Tive covid moderada usei 
hidroxicloroquina, azitromicina, ivermectina, cortizona e 
anticoagulante (xarelto) e FIQUEI BOA!!!! 

Essa doença TEM COMO TRATAR.  Acho um retrocesso, 
insanidade e desrespeito com a população  não apoiar o 
tratamento da covid. Esses medicamentos devem ser 
liberados para salvar vidas!!!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não, considero ideal. Considero ideal.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os únicos tratamentos que salvaram milhões de vidas 
foi o uso do tratamento precoce com Ivermectina, 
corticoide, antibiotico e demais drogas auxiliares!

Não podem tirar o direito das pessoas de  maior idade, de 
usar o medicamento que quizerem

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim "O reposicionamento de medicamentos e autonomia 
médica devem ser levados em consideração na 
indicação de medicamentos. Há médicos obtendo 
sucesso nos tratamentos., O Tamiflu não tem estudo 
com evidência científica 1A ou 2A, ""duplo cego 
randomizado"", e nem por isso os médicos (SUS, rede 
privada) deixam de prescrever a pacientes com H1N1."

A COVID é uma doença nova, contudo reposicionamento de 
medicamentos e autonomia médica devem pilares centrais 
para a condução de melhor terapêutica para o paciente. 
Vários estudos já foram pesquisados e vários médicos que 
estão na linha de frente desde o início, como Dr. Roberto 
Zeballos, Dr. Ricardo Zimerman, Dr. Francisco Cardoso, Dr. 
Paulo Porto Melo, Dra. Nise Yamagushi, e inúmeros outro, 
tem vasta experiência de sucesso ao longo desses quase 2 
anos., É inacreditável, que medicamentos com mais de 40 e 
70 anos, com eficácia e segurança comprovada, sejam 
abominados e vacina experimentais e consequentemente 
ainda sem comprovação de eficácia e segurança, sejam 
aceitos. É incoerência! Virou politico! A sensação é que não 
estão preocupados com a saúde da população., 
https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/34145166/, 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa recomendação é pessima Essa recomendação é muito RUIM
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve ser feito o tratamento da Covid-19 com os 
medicamentos, que estão sendo usados prática por 
diversos médicos no Brasil e no exterior, porque 
funcionam e evitam a internação do paciente 
contaminado, 

Minhaãe foi contaminada pelo vírus da Convid-19 e tratada 
com medicamentos aplicados na veia, durante 5 dias. Ficou 
100% curada e não sofreu efeitos colaterais. Dó meses depois 
teve a oportunidade de receber a vacina. Ela tem 82 anos. , 
Outros dois amigos com Covid, que esperaram para ser 
internados e tratados no hospital, morreram cerca de uma 
semana depois. Um na faixa dos 40 anos e o outro na faixa de 
50 anos.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce é imprescindível e um direito de 
cada cidadão. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim  Os pacientes precisam de qualquer medicamento 
necessário paea tratar qualquer tipo de doença dever 
do estado .

Referente a cobid-19 conheço pessoas que fizeram 
tratamento precoce e foram curadas com os medicamentos 
que querem proibir por ser custo baixo 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Sou a favor de todo tratamento para o COVID, seja inicial ou 
tratamento de fases, por ter familiares salvos que foram 
tratados e os que não foram tratados inicialmente, morreram.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Temos o direito de escolher!!!!!

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento é eficiente sim, deu certo com várias 
pessoas conhecidas e da minha família.

23/11/2021 Paciente Muito ruim A limitação da autonomia médica, fundamentada em 
percepções parciais, é um retrocesso que, certamente, 
custará inúmeras vidas humanas, que serão subjugadas 
por interesses escusos.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Ruim Eu e meu esposo tivemos covid 19 em março e tomamos 
invermectina, azitromicina, prednisona e foi muito bom 
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu filhos e marido que tem efizema pulmonar curamos  
com invermequetina, hidrocroroquina e azitromicina. 

Se ñ fosse esse  tratamento nos  estaríamos  quem sabe 
mortos, principalmente meu marido. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não se pode proibir um tratamento que não traz danos 
ao paciente e tem salvado inúmeras vidas

Eu acompanhei o tratamento do meu marido, 75 anos, 
obeso, diabético, cardíaco, já teve 2 canceres (estômago e 
rim) e ele não complicou e não precisou entubar ou ir para 
UTI

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A autonomia médica está prevista no capítulo 1, inciso 
VII, do Código de Ética Médica, amparado pela Lei 
Federal Nº 3.268/1957, vocês estão ferindo essa 
autonomia ao limitar a atuação médica ao parecer de 
um comitê.

Há vastos estudos e metanálises que comprovam a eficiência 
dos diversos medicamentos utilizados no tratamento 
precoce.,  https://c19early.com/

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos precisam de liberdade para trabalhar.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Se a autonomia médica for cerceada, a sociedade 
correrá sérios riscos.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não podemos parar o tratamento.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu e meu esposo somos idosos, e no mês de dezembro 
de 2020 fomos diagnosticados através do teste do PCR 
com Covid 19! Fomos tratados e hospital do município 
com estes medicamentes e fomos curados! Não 
precisamos ficar internados e nem tivemos 
complicações sérias! Graças ao tratamento inicial! Todos 
os nossos cinco filhos também tiveram e não evoluíram 
para a forma grave!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim As Evidencias Clínicas, na prática, demonstraram 
inclusive no pico da pandemia e ainda  demonstram que 
o uso de Ivermectina, Azitromicina, Zinco, Vitamina D, 
Vitamina C, como também a Hidroxicloroquina, tratam e 
até evitam o agravamento da COVID-19., Isso inclui 
pessoas com risco elevado, tais como: Diabetes, HAS, 
Cardiopatas, etc. 

Que haja uma melhor divulgação, através da mídia, destes 
profissionais a favor do tratamento precoce e seja 
incentivado trabalhos científicos  entre os médicos dando 
ênfase na  Medicina Baseada em Evidencias. Não há como 
negar os benefícios desses tratamentos.  

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Tivemos covid meu marido e eu, sem nenhum sintomas. 
Nem gripezinha apareceu ficamos isolados por 14 dias.,  
E + de 4 meses depois, toda minha família pegaram 
Covid. Inclusive minha mãe na época com 89 anos hj 
com 90,...irmão,  sobrinhos(4) e 3 crianças  todos 
fizeram tratamento inicial, tiveram muitos sintomas 
como: cansaço,  tosse, dor de cabeça,...Graças à Deus 
não esperaram sentir falta de ar. E estão vivos! 

Depois de ter pego Covid eu e o marido fizemos a prevenção 
depois de 6 meses , tomamos invermectina tratamento 
Profilatico. Moramos no Ceará e a contaminação estava 
muito alta. E não voltamos a nós  contaminar. E agradeço aos 
médicos e governo federal que estiveram na luta para acabar 
com a Covid. , Triste por politicagem que foi feita com mortes 
de Brasileiros e pelo mundo à  fora  contra o tratamento 
inicial. Esses sim foram os genocidas: Políticos,  governadores 
e inclusive ministros.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Necessária a autonomia para gestores adquirirem 
medicações de acordo com a demanda solicitada por 
médicos e especialistas, de acordo com o direito de 
preservação da vida conforme juramento profissional.

Sem palavras para tamanha atrocidade deste documento.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tem que permitir o médico prescrever tratamentos Vocês são comparsas pelas mortes sem permitir tratamento

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Isto é uma intromissão na liberdade das pessoas 
decidirem como, quando e por quem querem ser 
tratada a sua saúde 

Sim. Acho que estas questões devem ser resolvidas na 
relação médico/paciente e não por um engravatado num 
escritório a km de distância da realidade 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurda esta proposta

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não., Obrigada Não., Obrigada.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim
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23/11/2021 Paciente Boa TIVE COVID E FUI TRATADO PRECOCEMENTE COM 
IVERMECTINA E DEMAIS MEDICAÇÕES E NÃO TIVE 
COMPLICAÇÃO ALGUMA. PARABÉNS AOS MÉDICOS QUE 
SALVARAM MUITAS VIDAS. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Mais de dez pessoas de minha família, inclusive eu, 
tivemos Covid-19. Todos fomos tratados precocemente 
e não precisamos de internamento. O tratamento 
precoce salvou nossas vidas e pode salvar muitas outras 
vidas.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento médico paciente deve ser um assunto 
entre as duas partes. O médico tem uma vasta formação 
que deveria possibilitar o discernimento e o dever das 
práticas médicas é de fazer todo o possível no sentido 
de ajuda e suporte no processo da cura. Então essa 
ingerência de orgãos governamentais de querer a tudo 
normatizar e regulamentar é , a meu ver, absurdamente 
autoritária e fere a liberdade de escolha de como o 
paciente quer ser tratado e ao médico restringe seus 
meios de ajuda e cura. A medicina é uma ciência 
experimental e deve ser sempre questionadora, curiosa 
e não dogmática. O que estamos vendo agora é 
justamente isso_ instituição de dogmas que não aceitam 
ser questionados.

A diabolização que está sendo feita do tratamento precoce, 
que usa drogas seguras para uso humano durante mais de 40 
anos é um absurdo. Conheço pessoas que pegaram covid 
depois de DUAS doses da vacina e melhoraram depois de 
fazer uso de ivermectina. Sim ao tratamento precoce e à 
liberdade de escolha dos médicos e pacientes!

23/11/2021 Paciente Muito ruim O texto deve ser mudado na íntegra,  visto que a 
proposta deixa óbvia a má fé relacionada a vida 
humana. A proposta apenas traduz subliminarmente a 
ordem dada pelo geno...ci..da Hitler quando ordenou 
que seres humanos fossem sufocados até a morte. A 
sars cov 19 faz exatamente o trabalho da Câmara de gás 
do 3° heich, ou seja, mata o cidadão sufocado e com 
muito sofrimento. 

Todos os aspectos deste doc. traduzem a clara intensão de 
genocidas de promover um extermínio em massa. O povo 
está ciente. Se situem.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento com ivermectina salva
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os medicos tem que ter autonomia e os pacientes tem o 
direito no tratamento.

Meu irmão teve covid, ficou internado e mal, achava q iria 
morrer, mas recebeu o tratamento com as medicaçoes 
onformadas e foi curado. , Minhanora também.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade médica

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sou paciente com síndrome metabólica, 
hipotireoidismo, SOP, endometriose, portanto, tenho 
um grau elevado de inflamação e baixa imunidade, fiz 
uso de azitromicina, ivermectina e corticoide durante os 
primeiros sintomas e dou total crédito aos 
medicamentos para os sintomas brandos que tive. A 
infecção foi confirmada por RT-PCR

Como fui pesquisadora Analista de Patentes do INPI 
DIRPA/DIQUOR e pesquisadora Pós-doc UFF em Virologia 
meus conhecimentos científicos me respaldaram na escolha 
pelo tratamento precoce 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Medicações alternativas Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Pois não concordo com regras que tire do médico 
poder de decisão no tratamento do paciente.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Manter as medicações que CURAM esse vírus. O 
tratamento ambulatorial. 

Esses medicamentos salvaram pessoas próximas à mim que já 
estavam quase sendo internadas.
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Toda minha família teve covid ou qualquer outra coisa 
que chamam de covid...!8 pessoas. Tomamos usamos o 
""chamado tratamento precoce"", um a um, cada primo 
que pegava esta doença, foi tomando as medicações e 
se curando. Hoje já é uma prática nossa o uso para 
prevenção e ninguém mais pegou covid. Penso que seria 
um crime contra o povo brasileiro retirar estes 
medicamentos que salvam vidas. Uma monstruosidade 
criminosa. Deus ilumine vocês, pois não estão livres de 
precisar fazer uso de qualquer um desses remédios. A 
vida é feita de escolhas, podemos escolher ser 
lembrados como vilões ou como heróis...e me parece 
que o SUS ainda tem credibilidade junto ao povo 
brasileiro."

As medicações que estão sendo patenteadas para substituir 
os remédios baratos, se forem trazidas para cá só vai fazer o 
sUs ficar desmoralizado, pois tem a oportunidade de ser um 
gigante nesta pandemia, simplesmente recomendando o uso 
de medicação que na prática o povo já sabe que funciona. 
Vai pegar muito mal não recomendar medicamentos de uso 
popular, baseado em estudos via internet só de sites que são 
contrários...isso não vai pegar bem...

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Como familiar cuidadora de pacientes com covid, com o 
uso do chamado “tratamento precoce”, ninguém 
precisou ser internado ou chegou a fases mais 
complicadas da doença. , , O objetivo da proposta não 
está de acordo com as diretrizes de saúde pública, e 
pode até se dizer que vai contra os direitos humanos 
pois nega um tratamento eficaz para a doença. 

Deve-se respeitar o limite em que a política pode adentrar a 
área da saúde. Hoje as pessoas não lutam mais pela vida de 
outros seres humanos, mas por estarem certas em seus 
pontos. Essa confusão pode trazer prejuízos para a 
população, ainda mais quando diversos pacientes que foram 
tratados precocemente pelos seguintes remédios — inclusive 
membros de meu lar —, obtiveram uma melhora 
significativa: anticoagulantes, azitromicina, anticorpos 
monoclonais, budesonida, colchicina, cloroquina e 
hidroxicloroquina, corticosteroides sistêmicos, ivermectina, 
nitazoxanida e plasma convalescente., , 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu gostaria de relatar que em dezembro de 2020 eu tive 
covid-19 com acometimento pulmonar de 25% e fui tratada 
na fase viral e inflamada com antibiótico, antivíral,  corticoide 
e anticoagulante. Não precisei de internação hospitalar, 
tratei em casa e com exame de sangue e, desde então, com 
acompanhamento de pneumologista com  tomografia dos 
pulmões para acompanhamento da regressão do quadro 
clínico.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Que a COVID precisa ser tratada e será permitido aos 
profissionais capacitados fazê-lo.

A COVID deveria ser tratada como todas as outras doenças, 
pois sempre há um tratamento para cada uma e essa não 
pode ficar ao descaso!
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como
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Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Estes governadores  vagabundos  deveriam  tomar  vergonha 
na cara. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Veja bem não sou especialista mas acredito no 
tratamento precoce , mas também sou a favor da 
vacinação.

Acredito que todas as tentativas feitas por médicos da linha 
de frente e que tenha dado certo, deveria ser aplicado, isto é, 
vale a pena dialogar com os médicos da linha de frente 
contra o covid e vacinação geral através da conscientização, 
sem obrigatoriedade. Espero ter contribuído.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Regular TRATAMENTO PRECOCE EU APOIO TRATAMENTO PRECOCE EU APOIO

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A COVID 19 tem tratamento Já são quase 2 anos de experiência em tratamento de COVID 
19 e como assim este relatório recomenda o não tratamento 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Os médicos devem ter autonomia para receitar a 
medicação que eles entendem que irá ser eficaz no 
tratamento de seu paciente.

A CONITEC não deve impedir que os medicamentos 
receitados pelos médicos (ivermectina, vitamina D, aspirina, 
zinco, corticoide, anticoagulante, entre outros.) sejam 
disponibilizados nas farmácias do SUS nem devem punir os 
médicos que os receitarem

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Concordo integralmente com o  “Diretrizes Brasileiras 
para Tratamento Medicamentoso Ambulatorial do 
Paciente com Covid-19” elaborado por especialistas e 
cientistas.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Sociedade 
médica

Muito boa Concordo integralmente com o  “Diretrizes Brasileiras 
para Tratamento Medicamentoso Ambulatorial do 
Paciente com Covid-19” elaborado por especialistas e 
cientistas.
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Nada Trata-se de um ATENTADO a SAUDE PÚBLICA TODA E 
QUALQUER INICIATIVA DE PROIBIR MEDICOS DE 
PRESCREVEREM ESSE OU AQUELE MEIO PARA TRATAR, EM 
FASE INICIAL, UM PACIENTE COM SÍNDROME DE COVID. 
PIOR: A PROPOSTA PARTE DE COMITE BUROCRÁTICO-
POLÍTICO QYEM NADA DE CIENTÍFICO TEM

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Já me manifestei Acho um crime dar apenas antitérmico aos pacientes.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Inserir o kit COVID para tratamento

23/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada com Ivermectina, Azitromicina, cortecoide, 
zinco, vítima c e fui curada da Covid-19 em casa.

Que os médicos sejam livres para prescreverem as 
medicações que acharem melhor para seus pacientes!

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Concordo integralmente com o documento “Diretrizes 
Brasileiras para Tratamento Medicamentoso 
Ambulatorial do Paciente com Covid-19” elaborado por 
especialistas e cientistas.

23/11/2021 Paciente Boa Tive Covid e fiz o tratamento inicial. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Concordo integralmente com o documento “Diretrizes 
Brasileiras para Tratamento Medicamentoso 
Ambulatorial do Paciente com Covid-19” elaborado por 
especialistas e cientistas.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Não tenho formação médica, mas por tudo que estamos 
passando, amigos e conhecidos que se foram, outros que 
sofreram a gravidade do Covid-19 e foram entubados e lutam 
até hoje com as sequelas.... e então aqueles (graças a Deus 
muitos amigos e familiares) que por alguma ""sorte"" tiveram 
o tratamento precoce, positivo para o Covid-19 e nem sequer 
foram hospitalizados. , Por isso imploro aos senhores que 
apesar de ainda não termos estudos científicos suficientes 
para os senhores recomendarem, que não fechem os olhos 
para as evidências, para o grande número de pessoas 
tratadas precocemente que não chegaram a desenvolver a 
doença com gravidade. ESTAS PESSOAS NÃO FAZEM PARTE 
DAS ESTATÍSTICAS? Considerem! , Ou ao menos não impeçam 
que cada médico faça a sua recomendação., "

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vcs são tudo tendenciosos que vergonhoso … Deus tá vendo aguarde….
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Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

23/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz uso de alguns desses medicamentos e com certeza 
não contraí uma COVID mais severa por conta desse 
fator

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce é recomendável para todas as 
doenças.

Não permita que retirem seu livre arbítrio para decidir sobre 
sua vida...

23/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado com os remédios alternativos e fui curado

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não entendo por que tenho que dar tantas informações 
pessoais. Creio que tais exigências fazem com que muitas 
pessoas se abstenham de colaborar.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estou muito triste em ver situações em que a NOM esta 
nós escravizando.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim DEFENDO O USO DA MEDICAÇÃO NO TRATAMENTO CONTRA 
A COVID, TENDO EM VISTA QUE HÁ RELATOS DE PESSOAS 
QUE FORAM TRATADAS POR MEDICOS COM ESSES 
MEDICAMENTOS, OS QUAIS SE MOSTRARAM EFETIVOS.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Recomendar uso de azitromicina, 
cloroquina/hidroxicloroquina, ivermectina e todos os 
demais largamente usados com sucesso em milhares de 
pacientes no Brasil. 

Tenho alguns casos na família de pessoas que tiveram covid e 
hoje estão vivas e bem graças a esses medicamentos.  
Pessoas com diabetes, cardíacos e problemas renais e com 
mais de 75 anos ( isso tudo em uma só pessoa!) , outro é 
fumante, 74 anos e por aí vai...

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não 
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como

O que você achou desta proposta 
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Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Espero que essa proposta seja abandonada pelo bem de 
nossa saúde!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Ainda estamos na luta contra o covid, o tratamento 
ambulatorial é  necessário e urgente. , , , 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim ao tratamento de COVID com drogas reposicionadas Eu vivo o tratamento de COVID, toda minha familia foi 
tratada cuidada e acompanhada, não tivemos nenhuma 
morte, eu cuidado de pacientes com COVID e vejo o quanto é 
eficaz o tratamento em fases. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fiz tratamento com ivermectina e hidroxicloroquina e 
vitamina e, zinco e colchicina. Estou muito bem., 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos livres para exercer a medicina! Eles 
sabem que na vivência a observação conta bastante e tem se 
mostrado eficiente sim esses medicamentos!

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não A proposta eh integralmente criminosa. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que todos tivessem acesso ao tratamento 
precoce contra covid 19 .Pois foi esse tratamento que 
salvou inúmeras vidas inclusive a minha.

Não 
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informação ao texto? Qual(is)
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fiz o tratamento precoce e fui muito bem sucedida, não 
precisei ir para hospital

O que estão tentando fazer é um absurdo

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A liberdade do médico deve ser respeitada, conheço 
pessoas que tomaram esses medicamentos e estão bem, 
somos livres para tomar ou não, proibir é um absurdo!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tive Covid e tratei com Ivermectina Existe Tratamento para covid sim, testemunhei dezenas de 
pessoas que se trataram e não  precisou de internação.

23/11/2021 Paciente Boa Não! Somente peço para não parar com o tratamento para quem 
está infectado! Pois o tratamento é eficaz e sara!

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A liberdade de prescrição médica e inegociável,somos 
responsáveis perante o CRM por tudo o que fazemos.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim! Sim!, Qualquer ser vivo, merece medicação, para atenuar o 
sofrimento. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tenho Certeza. Por estes remédios Eu e minha Família 
não fomos parar em Hospitais. Em 2020  e 2021.

Por favor. Não Proíbem os Médicos de Receitarem.Obrigado.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce salva pessoas desde sempre. Para 
qualquer outra doença ,o tratamento precoce é bem vindo 
,menos para a covid

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce é muito importante para salvar 
vidas. Muitas pessoas na minha família foram salvas com 
hidroxicloroquina e os medicamentos citados.

23/11/2021 Paciente Regular Sim, todas as medicações que o manual diz nao ter 
recomendação precisam ser dadas

eu e minha familia TRATAMOS PRECOCE COM VARIAS DESSAS 
MEDICACOES E ACOMPANHAMENTO MEDICO E FOMOS 
CURADOS

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Alterar a proibição de tratamento imediato de uma 
doença, que obviamente por evidências clínicas, 
constatou-se a grande necessidade de não se deixar a 
doença evoluir pra estágios mais graves e fatais. 

Gostaria de acrescentar o embasamento científico de estudo 
metanalise com droga reposicionada mostrando sua eficácia 
e a comprovação cientifica., *https://ivmmeta.com/*
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informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não é concebivel que todo conhecimento médico, 
clínico e científico seja desprezado nos protocolos de 
tratamento, não só do covid como em nenhum outro. 
São protocolos reconhecidos cientificamente há anos. 
Nenhuma doença tem essa prerrogativa de não ser 
combatida em seus sintomas iniciais. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria de incluir um agradecimento aos médicos que 
salvam vidas na minha cidade.

Sim, gostaria que os médicos que salvam vidas da minha 
cidade continuem salvando vidas. Nós precisamos deles. A 
Conitec deveria ser a favor de nós todos também. 

23/11/2021 Paciente Regular Cadê os remédios que me fazer eu e minha esposa 
melhor da COVID-19.

Não
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acho que a proposta vai contra todo trabalho que vem sendo 
desenvolvido no Brasil e no Mundo por médicos sérios e que 
estão se empenhando em salvar vidas antes de qualquer 
coisa e é assim que deve ser . Posso dizer que sou prova da 
eficácia do tratamento precoce . Minha família inteira faz uso 
da ivermectina de 12/12 dias desde o início da pandemia . 
Minha filha mais velha , por estar amamentando , foi a única 
que não tomou a ivermectina e a única quem pegou covid . 
Pois bem , cuidei da minha filha junto com todos dentro de 
um apartamento pequeno , obviamente tomando os 
cuidados , mas tratando ela com todo protocolo , a saber : 
ivermectina , corticóide , antibiótico e anticoagulante . Assim 
que desconfiamos , pois ela começou com uma tosse muito 
estranha e febre com mal estar geral , logo entramos com a 
ivermectina , antes mesmo do resultado do exame que 
levaria 4 dias p ficar pronto. Minha filha já acordou no dia 
seguinte sem febre e sem o mal estar , porém com muita 
tosse . Entramos então com antibiótico e fomos introduzindo 
as outras medicações no decorrer do tempo e graças a Deus 
e a vida desses médicos que vem lutando bravamente contra 
esse sistema corrupto e que só querem saber de politicagem 
em cima desse vírus maldito , minha filha está curada e sem 
sequelas nenhuma . E conheço várias pessoas do meu 
convívio que tbm não pagaram pra ver e estão igualmente 
curadas e sem sequelas. Acho essa medida de uma 
irresponsabilidade sem precedentes . A impressão que tenho 
é que estão sempre brincando e banalizando com as vidas . 
Um absurdo !!!! Que Deus tenha misericórdia do nosso povo 
. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda pessoa tem que ter direito e acesso ao tratamento 
precoce. A vacina não tem comprovação científica ainda 
e está todo mundo tomando

Tenho vários amigos e familiares que foram curados com o 
tratamento precoce, e vários com muitas comorbidades. Uma 
cunhada com todas as comorbidades possível, com 79 anos, 
fez o tratamento precoce e não precisou nem ser internada. 
Ela começou o tratamento mesmo antes de sair o resultado. 
E foi tudo bem com ela.
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Faltou no documento um análise ou comentário sobre a 
fluvoxamina, o Paxlovid e o molnupiravir. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todo tratamento deve ser de uso exclusivo do 
profissional da saúde qualquer intervenção trará 
drásticos problemas a saúde pública no futuro. Não 
deve indicar o que o profissional deve ou não receitar 

23/11/2021 Paciente Muito ruim É triste ler e comprovar que o relatório desconsidera um 
tratamento precoce com Hidroxicloroquina + Azitromicina + 
Zinco + Vitamina D. Tratamento este que diminue a carga 
viral na fase I da doença e ajudou a milhares de brasileiros a 
se tratarem em casa sem precisar de internação. Eu sou uma 
prova viva que este tipo de tratamento dá certo!.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Deixem os médicos tratar nossos doentes 
precocemente...

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento no combate ao Covid-19 salvou a minha 
vida e de toda a minha família.

É um dever de todo cidadão ter direito ao tratamento no 
combate ao Covid-19. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos tem q salvar vidas, independente do 
tratamento ser aprovado ou não,  desde q o 
medicamento já esteja em uso há anos.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Nao

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Um absurdo que profissionais da área de saúde 
propuseram o NÃO  tratamento da Covid no Brasil. Que 
irresponsabilidade! 

Os médicos que deveriam cuidar da saúde pública trabalham 
contra . Provavelmente para contenção de gastos!

23/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de ver o médico com a sua autonomia 
restabelecida

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A COVID-19 pode e deve ser tratada pelos médicos do 
SUS 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tenho tia e tio que a família toda foi curada pelo 
tratamento precoce. Tenho amigas que se curam pelo 
TP. Conheço muitas pessoas pessoalmente que se 
curaram. Mas perdi uma amiga porque lhe foi negado o 
TP.

Proibir um tratamento que há curas comprovadas no mundo 
todo com medicamentos seguros para mim é um crime 
hediondo. Todos nós temos o direito de sermos tratados. Sim 
a VIDA, não a MORTE! 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A clinica é soberana e a resposta a terapêutica aplicada nas 
diferentes fases da covid tem mostrado sucesso nao de forma 
duplo cego randomizada  etc  mas de forma empírica ., Então 
deixem a autonomia medica prevalecer até que se tenha ao 
menos PROVA científica em contrario !

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce e valido Absurdo nada se propor a fazer

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sei de  vários testemunhos de pessoas que foram curadas por 
terem sido orientadas por médicos para fazerem o 
tratamento imediato. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Achei ruim , porque nem deveria haver enquete e nem 
colocar em risco a autonomia médica que deve ser única 
, inabalável é pautada na ética 

Autonomia Médica é inabalável 

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Sugiro, acrescentar tratamento precoce e durante 
contágio por covid.

23/11/2021 Paciente Muito boa
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acredito que os médicos têm de ser livres para receitar o que 
for. Não se pode criminalizar médicos e demonizar remédios 
é muito absurdo, não deveríamos nem estar discutindo isso. 

23/11/2021 Paciente Muito boa Nao Tive Covid e fui curado tomando Ivermectina 
Hidroxicloroquina e azitromincina 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Com base em minha vivência prática como médico considero 
o tratamento precoce para Covid indispensável e essencial 
para o controle da doença,  pois promove a redução dos 
sintomas inclusive o quadro inflamatório favorecendo a 
superação da infecção pelo sistema imunológico. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que fosse aprovado o protocolo de inclusão de 
Hidroxicloroquina, ivermectina e outras medicações que 
contribuem para a cura do Covid 19. Eu sou prova de 
que essas medicações são  eficazes. Porque não tentar 
de tudo para salvar vidas? 

Cada vez mais me decepciono com essa classe de os ditos 
cientistas que não querem testar nada para não se 
comprometerem

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tomei a ivermectina, azitromicina, 
hidroxicloroquina,zinco, vit.D é apesar de ter tido 
contato com paciente infectado de covid19 não tive

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa recomendação e MUITO RUIM Não 

23/11/2021 Paciente Muito boa Tive Covid segui o mesmo tratamento precoce com o 
protocolo não precisei de internação, não só eu mas toda 
minha família obrigado!

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Tratamento precoce salvou a minha vida e da minha 
família e pacientes 

Deixem os médicos salvarem vidas em paz

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família fomos acometido pela Codiv, e fomos 
tratados com a Invermectina, cloroquina, azitromicina,  
zinco e outros... todos ficamos bem, sou pré dialética,  
acima de 64 anos.

Gostaria que fosse dado autonomia aos médicos afinal eles 
tem o contato direto com os pacientes. Todos merecemos 
viver. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não tratar pessoas que apresentar sintomas da Covid é 
inaceitável e incoerente.

O tratamento precoce salva muitas vidas.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa SIM, EM MAIO/2020 TIVE COVID,  FUI INTERNADA PELA 
AMIL E NADA,  SOMENTE EM CASA QDO RECEBI 
IVERMECTINA SALVOU MINHA....

O MÉDICO E O PACIENTE QUE DEVEM DECIDIR O 
TRATAMENTO ADEQUADO...

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Inclusão sim de tratamento preventivo e tratamento 
imediato com Ivermectina, Azitromicina e demais 
fármacos que se revelaram, na prática eficazes para 
controle e EVITARAM a internação de centenas de 
pessoas de meu relacionamento.

Sim. Realizar pesquisa real, com pessoas que realmente 
utilizaram o protocolo de tratamento imediato. 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Nunca vi nenhuma pessoa se arrepender de ter feito o 
tratamento precoce, muito pelo contrário, as pessoas 
indicam uma para a outra, no boca a boca: ""Se deu certo 
comigo também dará contigo"""

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Permissão para utilização a critério médico de todo e 
qualquer medicamento contra o corona vírus em caráter 
profilático e em todas as fases de tratamento pós 
infecção pelo mesmo. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Aonde já se viu não incluir o tratamento precose,  
medicamentos que auxiliam no tratamento contra o 
covid sejam eles que já estão no mercado a tanto tempo 
e suas reações já são identificados.  A autonomia médica 
tem que prevalecer e a escolha do paciente deve ser 
*LIVRE *

AONDE ESTA A AUTONOMIA MéDICA E LIBERDADE 
INDIVIDUAL.  
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim A profilaxia com drogas reposicionadas, deve ser usada. 
A clínica é soberana é a experiência do médico deve ser 
levada em consideração assim como

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Absurdo não recomendar o tratamento precoce. Eu sou 
a prova viva de que funciona. Negar isso ao paciente é 
omissão!

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Além de profissional da saúde fui também paciente Sim, estou viva graças ao procedimento precoce

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria de entender porque a ivermectina não se 
encontra nas prescrições recomendadas por essa 
comissão, visto que, todos já sabem dos benefícios 
alcançados através desse medicamento por cidades 
inteiras no Brasil e no mundo. Esse comportamento dos 
Senhores especialistas beira a irresponsabilidade e não 
engana mais ninguém.

Reitero minha insatisfação c tal comportamento dessa 
instituição. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nada a acrescentar. Ratifico as informações 
apresentadas na proposta.

Nada a acrescentar.
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim a Conitec, antes de avaliar somente os estudos científicos, 
que infelizmente estão infestados de interesses escusos, 
devia avaliar a letalidade de cidades e estados, mesmo em 
outros países, que estão fazendo algum tipo de tratamento 
imediato a quem apresenta COVID. Se a letalidade for mais 
baixa que a média, atentar para o que se está fazendo na 
localidade e procurar por em prática! Temos notícias que 
estádos inteiros da Índia, tem letalidade baixíssima, fazendo 
tratamento imediato com drogas reposicionadas.  Outra 
coisa, existem mais de 20 medicamentos com estudos, que 
embora tenham suas falhas mostram benefícios, vejam se 
estes benefícios se traduzem em menor letalidade, não 
percam a oportunidade de salvar vidas e minimizar 
sofrimentos, não menosprezem nenhuma possibilidade. Boa 
sorte e que possam tomar as melhores decisões para todos 
os Brasileiros.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se a ideia é de matar pessoas, a proposta de proibir o 
uso de tratamento precoce pra essa praga chinesa é 
bem cabível, mas é monstruosa!!! Se vcs aprovarem essa 
desgraça, vcs serão amaldiçoados, em nome de Jesus e 
todas as suas famílias perecerão!!! Vcs não podem fazer 
isso com a população inocente!!! Querem proibir o uso 
precoce na família de vocês, ótimo!!! Nas nossas, 
queremos decidir a favor da vida!!! 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Tratamento precoce salva vidas 

23/11/2021 Paciente Boa Não Não

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Ao invés de escrever não recomendamos, diante das 
evidências atuais , seria , no mínimo, melhor escrever 
“nao recomendamos e nem contra-indicamos” pq há 
estudos com evidências de que seria bom o uso de 
colchicina, Ivermectina, etc, Pctes que estejam 
dessarurando em casa, dessaruraçao aos mínimos 
esforços ou c evidência de Gde comprometimento 
pulmonar à TC seria indicado usar corticoide em casa.
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sugiro consultar outros pesquisadores sérios. A população 
leiga e polarizada pode contribuir de forma errada nesta 
consulta pública.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Como que médico não vai fazer tratamento de paciente, 
sabendo q a medicação melhorará as condições de 
saúde do paciente???

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Näo! Todo tratamento na busca em salvar vidas, não devem ser 
descartados, tanto quanto as vacinas também. As vacinas são 
importantes, mas mesmo assim pessoas 100% imunizadas 
estão sendo contaminadas gravemente e sendo salvas com 
estes medicamentos rejeitados no relatório. Não tirem a 
chance de pessoas terem esta opção de recorrer a estes 
medicamentos também no combate a este virus.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de alterar basicamente tudo. Eu não entendi o 
motivo por tras das alegações presentes no texto que 
tenta passar a ideia de que não há tratamento. É como 
dizer a população que não ha outra solução a não ser a 
vacina. Mas se vocês pesquisarem verão que as vacinas 
também estão falhando. Vocês também irão 
desaconselhar o uso das vacinas?

Falar que tratamento com medicamentos existentes é ruim é 
como dizer para não tratar os pacientes e por todas as fichas 
em uma solução mágica. Na medicina que eu conheço não 
tem solução mágica. Inclusive para casos complicados como 
AIDs se faz necessário um coquetel de medicamentos. Por 
outro lado enviar paciente para casa sem tratar - que foi o 
caso da minha filha - é um crime. Esperar que o quadro piore 
é praticamente homicídio. Onde na historia da humanidade 
um medico foi aconcelhado a não tratar seu paciente com 
tudo o que estiver ao seu alcance?????????

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não impedir os profissionais da medicina de usarem os 
meios que julguem eficazes para tratar seus pacientes 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Ouvir os médicos que trataram diretamente e com 
sucesso os seus pacientes.

Na minha cidade e na região do Vale do São Patricio, muitos 
médicos adotaram o tratamento imediato com sucesso., 
Minha esposa, mesmo vacinada a 8 dias, contraiu Covid em 
julho. , Ela consultou com o médico, não  internou e foi 
tratada em casa com os medicamentos 
reposicionados(hidroxocloroquina, azitromicina, ivermectina, 
prednisona, vitamina D3, vitamina C e zinco). Ela não 
internou e ficou boa em 10 dias., Obs.: A receita ficou retida 
na farmácia e sua cópia foi descartada por nós após o fim do 
tratamento. , Eu, apesar de conviver 24hs com ela, não 
contraí o COVID. Desde abril de 2020, eu faço uso diário de 
vitamina C, D3, zinco e ivermectina a cada 15 dias. Estou 
vacinado com as 2 doses da Astra Zeneca, além da vacina 
H1N1. Neste período de pandemia já fiz 4 testes de Covid. 
Todos com resultado negativo., Atualmente, estou fazendo 
exames cardiológicos para verificação de uma suposta 
ateromatose aórtica e coronariana., Estou bem.Tenho 65 
anos., Obrigado.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento a base de ivermectina e o antiflamatório 
(comumente usado para o caso até aqui), além de 
orientar as pessoas a manter sua imunidade alta, 
mantendo o organismo ALCALINO a partir de nutrientes 
naturais como Salsa, Limão na água, sal mineral, abacate 
e outros, além da reposição de vitaminas C,D,E e A.

Esperamos como sociedade, que o órgão não venha a 
SUCUMBIR às diretrizes ideológicas da Esquerda Brasileira, 
dada a ideologia das pautas Globalista em desfavor da 
sociedade como um todo. diria em tese, da despopulação 
como dito em tese, planejada. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sou tatalmente a favor do tratamento com os 
medicamento?

Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médico e paciente ou familiares têm o direito de escolher o 
tratamento.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria que fosse revisto, todas as medicações 
propostas a serem negadas, SÃO ESSENCIAS PARA O 
TRATAMENTO E RECUPERAÇÃO dos pacientes com 
COVID. Visto e comprovado com os mais de 2 mil 
pacientes atendidos desde o primeiro semestre de 
2020.  Sabemos que pela determinação da saude 
publica, precisamos de tratar toda e qualquer doenca 
para evitar agravamento das mesma.

Seria interessante rever o parecer dado por esta comissão 
seja embasado por experiencias vividas pelos profissionais 
que compoem esta comissão quanto ao atendimento e 
acompanhamento de pacientes na linha de frente.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Retirar toda a redação que nega o tratamento precoce, 
na verdade deveria ser obrigatório o tratamento 
precoce. 

Eu não entendo como órgãos técnicos se sujeitam a forças 
ocultas, sabendo que não existe precedente na história da 
humanidade de que o tratamento precoce não deva ser 
utilizado. 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha irmã teve COVID e foi CURADA assim! Tomei ivermectina durante toda pandemia e não peguei 
COVID. , 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos trabalharem !!!

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Nao Tratamento Precoce Salvam Vidas 

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não  A proposta n' 90 é  ruim. 

23/11/2021 Paciente Boa Que vc's deixem os médicos trabalharem. Os médicos tem que ter autonomia em prescreveram o que 
eles sabem.isso que estão fazendo com a classe médica é 
monstruoso.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Paciente Muito ruim 2 médicos me falam que pelas minhas tomografias, o 
que me segurou foram os remédios prescritos e 
vitaminas que tomei desde o início da pandemia. Mau 
não faz toda arma pela vida. Proibir a tentativa de 
tratamento é sentenciar sem tentar. 

Cada 1 com sua visão de genocídio. 

23/11/2021 Paciente Ruim Propiciar tratamento imediato a todo paciente 
diagnosticado ou suspeito de Covid, sob orientação 
médica.

Entendo que quem lutou contra o tratamento imediato 
causou um número incontrolável de vítimas fatais.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce  salvou minha vida! Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, incluir o tratamento precoce com Ivermectina, 
quercetina, zinco, vitamina D3, Azitromicina e vítamina 
C.

Na profilaxia usar apenas Ivermectina, quercetina, vitamina 
D3, vitamina C e zinco. Toda minha família utiliza este 
protocolo que é o recomendado pela Dra. LUCY KERR e pelo 
COVID ALLIANCE. O sucesso foi total, porque nenhum 
membro de minha familia e amigos adoeceram em mais de 
ano e meio de tratamento! O Sars-Cov-2 nem passou por 
perto!!!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce é de muita importância para a covid-
19. Nossa família todo mês tomou invermectina, vitamina C, 
vitamina D e zinco mantendo os valores de referência alto e 
não contraimos o vírus., Já meus pais pegaram o covid e 
fizeram uso da azitromicina, invermectina, hidroxcloroquina 
e corticoides. Sendo que ambos já estavam com a vitamina D 
dentro da normalidade, meu Pai não teve nenhum 
agravamento e se recuperou logo. Já minha mãe teve que ser 
internada, fez uso de corticoides e anticoagulantes e 
antibióticos e foi curada sem precisar entubar.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce e preventivo funcionaram para 
mim e minha família. Antivirais, anti-inflamatórios, 
anticoagulantes são vitais 
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos tem o direito e a autonomia de prescrever o 
medicamento que ele achar melhor, sem interferência 
de mecanismos externos.

Se são contra métodos que não tem comprovação, o 
primeiro a ser banido por não ter comprovação seria a 
vacina. 

23/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de informar que não só eu mas toda minha 
família, que somos em oito(8) pessoas tivemos COVID e 
fomos todos tratados com Tratamento Precoce e todos 
nós restabelecemos em no máximo 15 dias, estamos 
todos muito bem de Saúde, graças ao Tratamento 
Precoce. Espero muito que esseTratamento seja 
liberado o mais rápido possível para toda nossa 
População Brasileira, por favor isso é muito sério, não 
neguem a nenhum Brasileiro a chance de viver bem .

Ouçam aos nossos médicos Sérios e Honestos, chega de 
mortes desnecessárias. Pelo Amor de Deus!!!

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Nao Nao

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda minha Família foi tratada de forma PRECOCE e não 
temos óbitos por COVID, inclusive minha mãe com 95 
anos pegou COVID num hospital onde estava internada 
para reposição de sódio.

PROIBIR ou DIFICULTAR o tratamento PRECOCE é 
NEGACIONISMO diante de milhões de vidas salvas.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não estão preocupados em salvar a vida de ninguém!!!! 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa A autonomia do médico tem que ser preservada A consulta ao paciente aceita o tratamento 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim "Como paciente fui tratado e curado graças ao 
tratamento precoce, conforme orientação médica, 
tomei ivermecrina, azitromicina além de vitamina ""C"" 
c/zinco."

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu tenho o direto de ser tratada
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico deve ter o direito de prescrever a combinação 
de medicamentos e dosagens que considerar adequada 
a cada um dos seus pacientes.

Assim como uma quimio não salva todos os doentes de 
câncer, o tratamento precoce da Covid-19 também não 
conseguirá salvar a todos, mas nem por isso deve-se proibi-lo 
e criminalizar quem o prescreve ou defende a sua eficácia.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito boa Ñ Ñ 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Respeito à autonomia do médico

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Sou favorável à prescrição de medicamentos 
experimentais ou já aprovados no tratamento da 
covid19. Aí se incluem a ivermectina, a 
hidroxicloroquina, a azitromicina e outros.

O médico deve ter a liberdade para prescrever. O paciente, 
uma vez informado sobre o medicamento, deve ter o livre 
arbítrio de aceitar., Há diversos medicamentos que produzem 
efeitos colaterais e encontram-se no mercado., Não vejo 
porque não aceitar medicamentos, tanto experimentais 
como já aprovados para o tratamento da covid19.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa ????#JB38ate2026 ????#BolsonaroTemRazao

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Manter o tratamento ambulatorial Muitos amigos pegaram o covid e  foram tratados com 
medicamentos ambulatorial que impediu internação e 
entubação. Então o tratamento com mais de 20 milhões 
recuperados do covid foram tratados por médicos da linha de 
frente com muito profissionalismo e amor a profissão 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se deu resultado e algum médico quer receitar com o 
consentimento do paciente, não deve ser dificultado 
qualquer tratamento.

23/11/2021 Paciente Boa Não TRATAMENTO COM REMÉDIO PARA COVID 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que deixassem os médicos livres para exercerem a sua 
profissão e ministrar os medicamentos que bem entenderem 
para o combate  da COVID

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não sabemos nada cientificamente comprovado, 
inclusive as vacinas são um enigma ainda, por isso todos 
têm direito a todo tipo de tratamento que esteja 
disponível no mercado. Portanto a Conitec não pode 
proibir os medicamentos que podem salvar vidas.  

O SUS precisa desses medicamentos!!!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce é muito bom.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sem cabimento e sem respeito a vida do cidadão pois a 
recuperação de pessoa com o tratamento preventivo 
teve eficácia e salvou vidas e detalhe com tratemnto 
barato e sem hospitalização

Deixe de fazer politica e deixe os verdadeiros medico cuidar 
desta doença e respeitar o cidadão 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Deixar o paciência e i médico decidir sobre o 
tratamento inicial.

Sim. Deixar o paciência e i médico decidir sobre o tratamento 
inicial pois as vacinas deixam muito a desejar, 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Todas as medicações que o Manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas., 

Pessoas foram curadas ao serem tratadas nos primeiros dias 
de sintomas com várias dessas medicações e com 
acompanhamento médico.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Boa Noite. Conforme minha esperiencia na doença 
orientado pelo meu médico, fui tratado 
hidroxicloroquina e ivermequitina. Não havendo 
evolução da doença, com isso devemos dar isonomia 
aos médicos.

Sabedor que somos dos casos a casos e importante que o 
paciente seja sabedor do procedimento.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria de dizer que, como todas as doenças que 
afetam os humanos, a Covid 19 também deve continuar 
sendo tratada precocemente, evitando sobrecarga da 
rede de saúde, possibilitando a cura, amenizando 
sofrimento e evitando muitas mortes. É  desumano e 
portanto um crime negar Tratamento médico às pessoas.

Deeixem os médicos trabalharem, avaliarem e decidirem o 
tratamento a seus pacientes!,  NÃO À proibição de uso, nas 
redes pública e privada de saúde, de qualquer medicamento 
que possa tentar salvar vidas.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "O texto não contemplou os municípios e os seus 
profissionais de saúde que administraram a medicação 
que foi  ""demonizada"" (vide Porto Seguro-BA e 
Chapecó-SC). Dizer que não há estudos e cientistas, no 
mundo, que demonstrem a eficácia de tal medicação é, 
no mínimo, um absurdo do corpo técnico da CONITEC. , 
Espero que esta consulta pública seja verdadeira e 
honesta."

Minha mãe, com 88 anos, hipertensa e com cardiopatia 
grave, testou positivo para o vírus. Ela, juntamente conosco, 
tomava Ivermectina de forma preventiva. Passou uns três 
dias com sintomas mais fortes, parecidos com os de uma 
gripe, e logo se recuperou. Eu, diabético insulinodependente, 
até hoje estou bem. Não quer dizer que não possa testar 
positivo para o vírus, mas viver é um risco todo dia! 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Que seja padronizado o tratamento precoce aos 
sintomas iniciais da Covid 19., Quem tem que decidir 
são MÉDICOS habilitados para dar diagnóstico e 
medicação., E não este órgão que não têm 
conhecimentos técnico científico. , 

A vacina não tem imunização. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sou Diabético, Hipertenso, tive Covid e fiz o tratamento 
no início dos sintomas e tive apenas perda de olfato e 
paladar

Qualquer tratamento no início dos sintomas e durante as 
outras fases é válido. Não pode é tratar apenas os sintomas e 
deixar piorar
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sou favorável à utilização de medicamentos 
experimentais ou já aprovados no tratamento da 
covid19., Vitamina D, azitomicina, hidoxicloroquina, 
ivermectina estão entre esses.

"Apoio a liberdade do médico em prescrever o que acha 
indicado para o tratamento e apoio o livre arbítrio do 
paciente em, informado a respeito do medicamento 
prescrito, aceitar o tratamento para o covid19., Sou favorável 
ao emprego de medicamentos experimentais e/ou aprovados 
no referido tratamento., Lembro que o próprio protocolo 
vacinal é experimental e está em uso. Há vacinas que foram 
aprovadas sob o selo de ""experimentais""."

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Como profissional de saúde de linha de frente considero 
o tratamento inicia ll de todas as doenças, tb a covid, 
imprescindível para o sucesso do caso clínico. Acho um 
absurdo não darem autonomia médica pra determinar o 
melhor tratamento para o meu paciente. 

Liberdade p/ autonomia médica 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Permitir tratamento precoce

23/11/2021 Paciente Muito ruim Foi com o tratamento precoce que me salvou, fiz uso de 
hidroxicloroquina, azitromicina, invermectina e corticóides e 
não foi preciso internação com comprometimento de 25%do 
pulmão. Sendo que já fazia uso de vitaminas D, C e zinco todo 
mês.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Eu nunca tinha visto, resoluções médicas, não apoiarem 
recursos disponíveis para tratar uma doença. Isso vai 
contra tudo o que aprendi .

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É uma vergonha querer impor a população isso. E tbm 
inconstitucional...

Isso é inadmissível...

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu sou a favor continuar com tratamento da covid 19 , 
Porém ter ,  vacinação

Sou favor da  vacinação

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sou uma das recuperados do COVID através dos 
remédios que vcs querem proibir! Absurdo ! Deixem os 
médicos trabalhar , o paciente tem a liberdade de 
aceitar o tratamento ou não conforme direitos 
constitucionais !!!!

Existem vários estudos que comprovam a eficácia da 
ivermectina e outros medicamentos reposicionados !, Porque 
vcs não fazem um estudo nos efeitos das “vacinas de COVID 
“?
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Está ok. Não.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Fui curado utilizando a medicação que está sendo 
combatida.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não podemos deixar de tratar qualquer enfermidade. , , 
As experiências dos profissionais de saúde que 
realmente estiveram na linha de frente e trataram 
pacientes com Covid 19, são muito importante e 
mostraram que essa doença tem cura utilizando a 
prevenção com hábitos de higienização e até a utilização 
de medicamentos reposicionados e também com o 
tratamento imediato. 

Em toda a minha vida meus pais e todos os profissionais de 
saúde com que tive contato recomendam que quanto mais 
rápido começar o tratamento maiores a chances de cura. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Após o tratamento precoce tive minha saúde 
restabelecida dentro de casa mesmo, sem precisar de 
internação

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Nao

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não devemos excluir os muitos casos de sucesso com o 
tratamento.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A pessoa tem o direito de tomar Todos os remédios que 
quiser.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce Tratamento ambulatorial 

23/11/2021 Paciente Muito ruim eu fui tratado precoce e não cheguei a ser hospitalizado 
na epoca que peguei o covid-19

o tratamento precoce funciona médicos não aceitem a trama 
da esquerda comunista

Página 1694 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Sou médico e tenho tratado meus pacientes. Não 
consigo simplesmente acompanhar a evolução sem 
medicar.

Sou médico e tenho tratado meus pacientes. Não consigo 
simplesmente acompanhar a evolução sem medicar., Fiquei 
surpreso pois essa consulta pública não foi divulgada... Assim, 
o valor dela fica viciado...

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Proposta péssima. Limita, censura os médicos bem 
como impede de que as pessoas possam se curar se 
utilizando de medicamentos (aqui censurados) indicados 
pelos profissionais da saúde. Impedir este tipo de 
tratamento é ser genocidas.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce é imprescindível no início da fase 
inflamatória, tendo em vista as experiências com 
familiares que foram salvos a partir dos cuidados com 
medicamentos importante antes da piora., Toda doença 
deve ser tratada no início, não n fase terminal. 

Não existe ventiladores nem leitos suficientes, sem o 
tratamento precoce a saúde entrará em colapso.

23/11/2021 Paciente Boa Não

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa NÃO NÃO

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Onde consta sugerimos não utilizar alterar para 
sugerimos utilizar.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que o sus continue com tratamento precoce contra 
covid 19

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa COVID tem que ser tratado na fase inicial.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Foi de vital importância o tratamento precoce com 
ivermectina e azitromicina

"Da incredulidade dos "" responsáveis"" se recusarem a 
aceitar o fato provado por inúmeros médicos."

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Só  quero ter direito ao tratamento  se precisar.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não
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23/11/2021 Paciente Regular O tratamento precoce deve ser considerado como 
obrigatório em todo território nacional

23/11/2021 Paciente Muito ruim Médicos não devem ser punidos por tratamento com os 
medicamentos listados.

Os médicos devem ter autonomia e junto com o paciente ter 
liberdade de escolha qual tratamento deseja seguir. Eu tive 
contato direto com pessoas com COVID e assim que comecei 
a apresentar os primeiros sintomas, fiz o tratamento 
preventivo, evitando a possível progressão da doença.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Que o sistema único de saúde NÃO negue o 
fornecimento de nenhum medicamento à população. 
Seja para Covid ou Qquer outra doença. 

O médico é  livre e deve continuar sendo livre para avaliar 
seu paciente e prescrever quaisquer medicamentos e/ou 
terapias que julgar necessário para o reequilíbrio da saúde do 
doente.  

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Desejo que os médicos,  continuem administrando os 
tratamentos precocemente para combater a Covid 

Eu fui curado da covid , somente com o tratamento precoce 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que tivesse tratamento precoce. , É tratamento 
medicamentoso  para cada fase do desenvolvimento 
dessa doença. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid e meu exame de dimero d deu muito alto (1700) e 
fui tratada com anticoagulante. Além disso, também usei 
corticóides para tratar inflamaçao e antibiótico. É assustador 
pensar que estão querendo proibir os médicos de tratarem a 
doença. Fica aqui meu repúdio contra essa açåo.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Meus pais foram tratados pela PREVENT em São Paulo 
com sucesso !  Confio nos médicos e nos protocolos 
desenvolvidos por eles !

Meus pais foram tratados pela PREVENT em São Paulo com 
sucesso !  Confio nos médicos e nos protocolos desenvolvidos 
por eles !  Acho que essa consulta pública deveria ter sido 
divulgada e ter um prazo maior para manifestações 
espontânes !

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vacina só depois de comprovado cientificamente, 
depois de anos estudo e 4a. fase vencida.  Fazer o povo 
de cobaia é uma covardia sem tamanho.

Porque tudo agora viraram a ciência ao contrário?? Agora 
políticos, jornalistas e judiciário sabem mais q cientistas, 
onde já se viu?? Vendidos por muito dinheiro de pessoas do 
mal .

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não Temos muito pouco. A saúde não é prioridade ainda  assim 
como educação e segurança. Mais uma etapa para nós 
impedir de sobreviver, é covardia demais. 
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Não Fui tratada com ivermectina, hidroxicloroquina, zinco, 
vitamina D3, budesonida, Bromexina. Assim que começou o 
tratamento no quarto dia do início dos sintomas, a melhora 
foi extraordinária 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A decisão sobre tratamento ambulatorial deve ser do 
médico.

23/11/2021 Paciente Ruim A medicação é vital O uso de medicamentos em todas as fases da doença 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim POR FAVOR VAMOS SALVAR VIDAS. Tive COVID  e usei a medicação  e gostaria que a CONITEC 
liberasse para o SUS., POR FAVOR. 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A população necessita do tratamento precoce, pois já 
não tem tantos médicos disponíveis na rede pública, os 
medicamentos corticóides, anticoagulantes entre outros 
é de suma importância para salvar vidas no início da 
fase inflamatória, não tem lógica omitir socorro e deixar 
o paciente piorar, indo para fase terminal sem recursos., 
É desumano tal descaso, as pessoas precisam ter seus 
direitos básicos preservados.

A rede pública não dispõe de recursos para atender uma 
demanda absurda de doentes, por esse motivo um 
tratamento precoce com os medicamentos certo evitaria um 
colapso na saúde.

23/11/2021 Paciente Muito ruim teria de excluir toda a parte do tratamento hospitalar de 
pacientes com Covid19. Está muito ruim e muitas 
pessoas morrerão por falta de tratamento adequado.

A Hidroxicloroquina,  a ivermectina, o xarelto, prefinidona e 
Anita, além dá azitromicina salvam vidas. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu tenho minha opinião Sim, o povo, Tem que saber das verdades…

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Paciente Boa Gostaria de registrar que fui tratada com sucesso por 
médicos do Convenio PREVENT SENIOR em São Paulo e 
confio nos mesmos, pois desenvolveram protocolos para 
salvar vidas na Pandemia !!!

Gostaria de registrar que fui tratada com sucesso por 
médicos do Convenio PREVENT SENIOR em São Paulo e 
confio nos mesmos, pois desenvolveram protocolos para 
salvar vidas na Pandemia !!! Também acho que essa consulta 
pública falha na baixa divulgação e no prazo curto para 
manifestações !

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratei e fui tratada precocemente e estou viva pra 
contestar esse absurdo!

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou biomédica e a maior parte dos pacientes com COVID 
apresentam na pós infecção o dimero D muito alto! Isso só é 
tratável com anticoagulantes, caso contrário, pode levar a 
tromboses e embolias! Inclusive, várias mortes foram por 
essas duas últimas causas! , Como proibir o uso de 
anticoagulante? Isso só se a intenção for de matar o paciente.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não tenho conhecimento técnico para tanto. Considero muito estranha essa tentativa mundial de proibir, 
de todas as maneiras, que se tente tratar uma doença, 
mesmo quando pacientes e médicos desejem, em comum 
acordo, fazê-lo. Como podem recomendar isso?!!! No 
mínimo estranho, para não dizer: DESUMANO!!!!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os medicamentos citados foram muito eficientes em 
meu tratamento sim.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria que respeitassem a experiência clínica de quem 
está na ponta e atendeu muita gente. Tratar no início 
dos sintomas salva vidas. Tenho muitos casos para 
contar.

Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Nao Nao

23/11/2021 Paciente Boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Meu marido foi salvo com os medicamentos que vocês 
não recomendam.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não.Grato. Também não.

23/11/2021 Paciente Ruim Tratamento precoce foi o que me curou. Meu cunhado 
transmitiu Covid para mim e não quis seguir o 
tratamento precoce nos primeiros dias, resultado disso 
foi internação e por muito pouco não foi entubado.
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Essa proposta nem deveria existir Liberem todos os medicamentos reposicionados . Foram eles 
que curaram mais de 20 milhões de brasileiros. Deixem os 
médicos trabalharem.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O direito a vida vai ser tolido sem qualquer tratamento 
de saude. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se existem medicamentos para o tratamento da 
doença,  porque NÃO usar?

Gostaria de saber o porque NÃO tratar? Se até uma dor de 
cabeça é tratada, quanto mais uma doença tão mortal como 
essa.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento preventivo da COVID 19 com 
iviermectina

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É direito do cidadão ser tratado no inicio

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Acompanhei laboratorialmente centenas de casos 
tratados com as medicações recolocadas ficando 
evidente o efeito positivo em mais de 90% dos casos. 

As medicações alternativas deveriam estar à disposição dos 
pacientes que assim desejarem. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Liberar os médicos para fazerem o que estudaram.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não há porque proibir o uso de QQ medicamento que o 
médico queira utilizar

Não me lembro de QQ campanha para impedir o uso de  
medicamentos q se mostram eficazes. Ppte numa época de 
pandemia.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento  que feito hoje pelos médicos tem salvado 
vidas,se isso for tirado muitos vão  vim a óbito.

Deveria incentivar o uso do tratamento precosse dos 
medicamentos quando a pessoas está com covid, para haja 
menos internação.
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Remédios de prevenção do Covid 19 tem de ser mantido

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Logo que descobri estar com COVID 19 comecei 
imediatamente o tratamento precoce com excelente 
resultado. Tomei todos os medicamentos indicados e ao 
final estava com minha saúde restaurada.

"Muito triste procurarmos os hospitais e sairmos de lá 
somente com receita de remédio para febre. Medicina é 
esperança de tratamento e não sentença de ""não existe 
tratamento ""."

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos os medicamentos listados salvaram vidas e 
reduziram o número de pessoas em hospitais e de 
internações graves. Devem ser mantidos em uso. 

Vários parentes meus foram tratados com os medicamentos 
que querem proibir e nem chegaram a ir para hospitais 
internados. Salvem vidas, não nos matem

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O médico deve ter autonomia para tratar seus 
pacientes. Eu e minha família fomos tratados com 
alguns desses medicamentos e a recuperação foi 
excelente.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Não Tratamento precoce funciona, eu fiz!

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações do manual devem ser usadas para 
pelos médicos para tratar o covid., 

Eu fui tratado com o tratamento precoce com essas 
medicações e fui curado sem complicações., 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tomamos e fomos tratados de forma 
precoce várias dessas medicações e acompanhamento 
médico e fomos curados.

23/11/2021 Paciente Boa Não Sou a favor do tratamento precoce ou imediato, inclusive já 
me tratei por 3 vezes e fiquei muito bem.
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essas decisões vão corra a liberdade individual do 
cidadão e do profissional 

A decisão de tomar ou não um medicamento deve ser 
escolha do indivíduo e não do estado. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Nada mais é do que a proibição do médico em tentar salvar 
vidas. Isso é crime!

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Inclusão de tratamento precoce para a Covid-19, cm 
urgência. Assim como para qualquer enfermidade, 
quanto antes for iniciado o tratamento, maiores são as 
chances de cura/recuperação do paciente.

Não permitam, por favor, que questões políticas se 
sobreponham à vida da população brasileira, por favor.

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce, utilizando os medicamentos 
ivermectina, hidroxicloroquina, corticoides e outros, 
funcionou pra mim, para o meu marido e para vários 
familiares e amigos.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Me tratei com Aztromicina. Fiquei bem em 5 dias e 
pronto. Nenhuma “”nova cepa”” me alcançou. Não 
tomo vacina e tenho certeza absoluta que este site e 
este “estudo” estão apenas coletando dados de pessoas 
como eu para mais algum avanço do mal contra nós. 
Pronto. Agora é oficial. Isso é uma Farsandemia. Por que 
será que a ONU mudou a definição de pandemia antes 
da “pandemia”  ?… VÃO CATAR COQUINHO

Sim. VOCÊS SÃO OS GENOCIDAS !… 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

23/11/2021 Paciente Boa Foi gracas ao tratamento que embora tenha iniciado 
tarde que estou viva.  (Após  7 dias de sintomas que fiz o 
teste e deu positivo pra  Covid)

Infelizmente nao encontramos medicamentos nos postos de 
saude , o que salvariam muitas vidas. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu me tratei com COVID com todos essas medicações e 
meu tio de 90 anos (farmacêutico,tbém o fez ;e ,todos 
estamos ótimos 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Só a favor dos médicos prescrever atendimento precoze 
tratamento que tive preventivo.com todos remédios 

Fui curado por evermequitina e idromisina e vacina estou 
vivo 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 
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23/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria que fosse acrescentado os medicamentos para 
tratar a covid no sus

Nos precisamos dos medicamentos no sus para tratar a covid

23/11/2021 Paciente Muito ruim  

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Cabe ao médico decidir a medicação a prescrever

23/11/2021 Paciente Ruim Não Apoio tratamento da covid nos hospitais sim

23/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Olá, boa noite., Gostaria que fosse proposto, para que 
todas as pessoas pudessem ter o acesso ao tratamento 
com os medicamentos indicados e que resolvem, sendo 
Azitromicina, Hidróxido Cloroquina, Vitamina D, 
Vitamina C, Acetilcisteína, pois foi isso que SALVOU 
minha mãe. Estou aqui fazendo um pedido que seja 
para todos (que quiserem) esse tratamento, e de uma 
forma mais acessível.

Façam pela VIDA, isso não tem preço. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estou realizando uma segunda votação porque respondi 
errado na anterior

É um absurdo termos que votar para salvar vidas

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Muitos dados pessoais

23/11/2021 Paciente Regular Tratamento Precoce de todas as doenças, incluindo o 
Covid-19, através do Sus.

Todas as doenças devem ser tratadas precocemente, mesmo 
que a pessoa tenha vacina ou não. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Acredito, que a evermectina, Azitromicina, anti 
coagulante , vitaminas , e corticóides,  seria bom para o 
tratamento do Covid.

Acredito, que a evermectina, Azitromicina, anti coagulante , 
vitaminas , e corticóides,  seria bom para o tratamento do 
Covid

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento é eficaz

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Alterar para recomendar o tratamento e não para ser 
contrário ao tratamento ambulatorial.

23/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Seja RECOMENDADO a utilização do Protocolo 
desenvolvido pelo Dr Vladimir Zev Zelenko com 
utilização em: , , modo PREVENTIVO:, 
https://vladimirzelenkomd.com/prophylaxis-protocol/, , 
, modo CURATIVO :    , 
https://vladimirzelenkomd.com/treatment-protocol/ ,  , 
Motivo SALVOU minha família (Esposa, Filho e Eu 
mesmo). , Testamos Positivo em dez 2020. , 
Imediatamente foi iniciado conosco tratamento pelo 
protocolo ZELENKO acima! , Medicamentos receitados 
por Profissionais MÉDICOS Reconhecidos com retenção 
pelas Farmácias de uma via destas receitas que ficaram 
Retidas e arquivadas (pode ser comprovado pelo meu 
CPF), Ficamos CURADOS em cerca de 10 dias SEM 
QUAISQUER SEQUELAS., Passamos a apresentar boa 
imunidade constatada mediante testes imunológicos em 
instituição laboratorial renomada situada onde 
residimos  Barueri SP (laudos arquivados em nosso 
poder). 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim Sim. Neste momento de incerteza, não se pode excluir, 
tratamentos com resultados positivos em cidades no brasil e 
outros países.. com Ivermectina, Hidroxicloroquina, 
homeopatia...a ciência se faz com pesquisas verdadeiras e 
inclusivas..sem nenhum preconceito política...isso seria crime 
negar possibilidade de melhoras de rápido acesso..
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Fui acometida pela Covid em nível grave e o que fez diferença 
na minha recuperação foi o tratamento precoce. A doença 
avançou em níveis de infecção/inflamação, 
comprometimento pulmonar e não evoluiu para intubação 
devido ao tratamento imediato no início dos sintomas. As 
intervenções específicas e imediatas foram de extrema 
importância para minha recuperação e restabelecimento da 
minha saúde.
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Entendo a necessidade de estudos e de cuidados com os 
protocolos. Mas não concordo com essa  guerra de egos 
que se criou, onde muitos médicos, políticos e 
instituições, que tem como missão cuidar da população, 
se importam mais em provar que suas opiniões estão 
certas, do que com saúde das pessoas. Há incontáveis 
regiões, estados, cidades e pessoas que foram curadas 
através dessas medicações. Hoje, já existem estudos 
validando algumas delas, mas mesmo que não houvesse 
ainda.. ver o quanto as pessoas se recuperaram desse 
vírus tão complexo.. quantas não precisaram ser 
internadas, já deveria ser suficiente pra continuar 
usando e continuar, os estudos, também, claro. Eu tive 
Covid há 13 dias. Eu não estava fazendo a profilaxia e 
acabei pegando. Só percebi que podia ser Covid no 
terceiro dia de sintomas, porque o que senti foi 
diferente do que eu achava que ia ser. Senti um 
incomodo.. uma dor nos olhos e um mal estar e assim 
seguiu o primeiro wbobsegundo dia.  No terceiro dia 
passei muito mal.. tontura, diarréia, falta de ar, o corpo 
todo dormente, quase desmaiei. Tomei invermectina, 
hidroxicloroquina, azitromicina e aumentei a dose da 
vitamina D e do zinco que eu já tomava. Tambem 
suplementavava vitamina C, selênio, CoenzimaQ10, 
Omega-3, Megnesio, entre outros.  O fato é que 
ALGUMAS HORAS DEPOIS de tomar a PRIMEIRA DOSE,  
os sintomas diminuíram muito.. muito mesmo. No outro 
dia, ainda tinha sintomas , mas continuaram leves.. e no 
terceiro dia de medicação eu estava sem sintoma algum. 
Ainda sentia algumas fraquezas, mas apenas isso. Tomei 
a medicação por 5 dias Estou totalmente recuperada. 
Tambem cuidei da alimentação, evitando glutem, leite e 
tudo que pudesse ser inflamatório. Tenho dois gatos e 
uma filha de 13 anos. Os gatos apresentaram sintomas 
como diarréia, que tbm tive, e minha filha que foi para o 
estudo on-line pra não colocar ninguém em risco, que 
cuidou de mim o tempo todo.. não pegou. Assim que eu 
soube que era Covid dei uma dose de invermectina pra 
ela e ela não pegou. No meu entendimento, um relato 
como esse, e sei que tem milhares muito mais 
impressionantes que o meu, já deveria instigar os 

Sim. Na verdade é um pedido. Que internamente se 
questionem, se perguntem.. reflitam Há tanta falácia, tanta 
narrativa vazia.. tanta incoerência sobre a necessidade de 
comprovação (sendo que algumas já existem e mesmo assim 
continuam dizendo que não.) Mas a vacina, que é 
experimental, e que tem tantos riscos... O que é um fato, 
basta ler a bula... essa não precisa de exigências, de estudos 
concluídos. Não sou contra a vacina, de forma alguma. Mas 
sou sim, contra usar dois pesos e duas medidas, e contra a 
falta de preocupação e cuidado GENUÍNOS com a saúde das 
pessoas. Entendo que a situação exigiu medidas rápidas, mas 
se a vacina oferece tantos riscos e sabemos que não tem toda 
essa comprovação exigida, por que exigir que sejam aplicadas 
em adolescentes e crianças que correm mais riscos de morrer 
pela vacina do que pelo Covid? Diversos estudos sobre as 
faixas etárias já estão disponíveis  Por que insistir em vacinar 
quem já tem imunidade natural adquirida pela doença ?  
Também há estudos sérios disponiveis. Que cada pessoa 
nesse mundo tenha o direito de escolher qual tratamento 
quer e quais riscos prefere correr (da vacina ou da doença). 
Temos um médico brasileiro, Dr Nasser, sendo convidado pra 
falar amanhã, num evento internacional pelo pioneirismo e 
pelos resultados que Brasil teve através do tratamento 
precoce. Reconhecimento dado ao nosso país, pelo trabalho 
incansável não só dele, mas de tantos outros médicos que, 
estiveram na linha de frente todo esse tempo, evitando 
muitas mortes.  E aqui estamos nós, nos  mobilizando para 
que o tratamento precoce não seja proibido e para que esses 
médicos não sejam impedidos de salvar vidas. Sigo torcendo 
pra que a coerência, o repeito e o bom senso prevaleçam. 
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profissionais e autoridades a terem vontade de 
pesquisar e entender ao invés de querem tirar da 
população a oportunidade de serem tratados de forma 
simples e eficaz. Agora, também entendo que quem não 
concorda com esse tratamento tem o direito de não 
fazer. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico deve ter o direito de preescrever o que 
entender ser adequado para seu paciente com total 
autonomia

Já testemunhei dezenas de pessoas que foram medicadas 
com tratamento preventivo e/ou precoce e ficaram ótimas, 
sem nenhum caso de internação

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pesquisem, essas vacinas não são aprovadas, estão 
usando as pessoas do mundo inteiro como cobaias.

Pensem em suas famílias, filhos, netos, amigos , vão querer 
mesmo destruir a todos.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Quero que seja considerado todos tratamentos para 
Covid, seguindo autonomia do médico com o 
consentimento do paciente. Testemunhei  e cuidei de 
paciente com covid que se curaram .em numero de 
11(onze pessoas) todas tratadas com medicamentos, 
seguindo autonomia do médico e consentimento dos 
pacientes.

Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nao Nao

23/11/2021 Paciente Muito boa Eu declaro que peguei cvd 19 e fiz tratamento precoce  
tomando ivermectina azitromicina  e hidróxido de 
cloroquina e ficando na minha minha casa tive 
recuperação  rápida  
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Se a OMS está divulgando o uso da Ivermectina como 
tratamento para a experiência genética e para conter o 
genocídio de parte da populacão terrestre, pq propor 
penalidade aos médicos que prescrevem o tratamento 
preventivo, e pq utilizarem outros medicamentos se já se 
sabe que o que tira um paciente do respirador em minutos é 
colocar cloroquina amassada no inalador. O que há, pensam 
mesmo que sempre vão se sair bem, assassinando pessoas? 
Existem leis que regem o movimento de 1 átomo, existem 
com certeza leis que farão com que paguem o mal feito à 
humanidade terrestre. 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Indignada com um projeto que não pensa nenhum  
pouco na vida do ser humano e o combate antecipado 

23/11/2021 Paciente Muito ruim gostaria que incluíssem os fatos ou pesquisas que 
incentivaram a medida

A 2 anos os médicos usam tratamentos que têm mostrado 
resultado não pode ser negado tamanho resultado

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu desejo respeito aos médicos de exercer livre e 
responsavelmente sua valiosa contribuição para o 
combate a COVID com medicamentos como 
Ivermectina, vitamina D e outros que eu mesmo utilizo 
com regularidade sob prescrição médica. Minha 
exposição a COVID foi leve e não pretendo ainda me 
vacinar.

Eu desejo respeito aos médicos de exercer livre e 
responsavelmente sua valiosa contribuição para o combate a 
COVID com medicamentos como Ivermectina, vitamina D e 
outros que eu mesmo utilizo com regularidade sob prescrição 
médica. Minha exposição a COVID foi leve e não pretendo 
ainda me vacinar.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir possibilidade de tratamento de baixo custo, que 
estão sendo utilizados em cidades no brasil e outros 
países com sucesso,..com ivermectina hidroxicloroquina 
homeopatia sem viés político e interesse de vender 
medicamentos caros e de alto risco de segurança. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que os profissionais da saúde tivessem liberdade para 
atuar no tratamento da covid-19 

Se não poder tatar a covid-19 então não se pode fazer 
tratamento para nenhuma outra doença!!!

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Uma proposta dessa não apenas cerceia o direito dos 
profissionais médicos como tbm o direito do paciente 
em optar pelo tratamento que melhor lhe convém. 

Estamos num Estado Democrático de Direito. Quaisquer 
alterações que retiram o livre arbítrio de um cidadão, fere os 
direitos fundamentais. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Diante de uma doença recente com grande morbidade e 
mortalidade documentada, e perante a existência de 
inumeras evidências cientificas em estudos 
randomizados e observacionais, e reprodutibilidade de 
resultados satisfatórios obtidos por inumeros 
profissionais de saude trabalhando na linha de frente  
em diversas cidades do Brasil e do mundo, não se pode 
excluir do arsenal terapeutico drogas reposicionadas , 
nem coticoides nem anticoagulantes. Tais drogas 
associadas  quando bem indicadas e manuseadas por 
profissional qualificado, são capazes de atingir os 
diferentes aspectos da doença (replicação viral, 
inflamação e hipercoagulação) e reduzir a 
morbimortaliadade.

É inconcebível que em pleno século XXI, médicos sejam 
proibidos de utilizar medicamentos que têm segurança 
estabelecida há dezenas de anos, e junto com os familiares e 
pacientes sejam obrigados a assistirem o agravamento da 
doença podendo chegar a morte ou sequelas permanentes e 
graves sem serem peritidos de tratar  seguindo os principios 
da medicina baseada em evidências que baseia-se na 
aplicação da combinação da melhor evidência cientifica , 
expertise do profissional respeitando a vontade do paciente 
como ocorre com todas as outras patologias.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir que a autonomia médica ajuda a garantir a 
individualidade e o melhor tratamento para o paciente. 

O tratamento precoce com drogas reposicionadas para Covid 
tem excelentes resultados. Eu tratei mais de 150 pacientes 
com excelentes resultados e pouquíssimos sintomas no pós-
covid. Deixar de usar tais ferramentas quando autorizado e 
solicitado pelo paciente seria grave negligência.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Níveis de vitamina D acima de 80 aumenta muito imunidade...

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas! Tratamento precoce salva vidas!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do uso de medicamentos reposicionados para o 
tratamento da Covid 19, haja vista que há vários trabalhos 
científicos comprovando os benefícios de tais medicamentos, 
bem como há um número incontável de relatos de pacientes 
que foram tratados com esses medicamentos, com sucesso.
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixar cada médico decidir. 

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A conitec nao tem poder nem capacidade tecnica de 
sugerir nada ao medico brasileiro. Sendo assim, a 
proposta é ridicula e sem valor algum!!!

O numero de mortes pelo Covid atingiu numeros 
exorbitantes devido a falta de acesso aos tratamentos 
disponiveis para a doença. Sendo assim, a conitec presta um 
grande desserviço ao povo brasileiro promovendo sugestoes 
contra a prescricao de medicamentos. Portanto, esse orgao 
deveria se reservar as suas atribuicoes somente!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, que todas medicações continuassem atendendo à 
população que opciona por tratamento 
preventivo/precoce contra coronavírus. 

Que tomo Ivermectina como preventivo., Nunca tive 
coronavírus., Cuido-me com máscara em ambiente com 
muita gente e faço higienização das mãos,.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Se todas as doenças devem ser tratadas precocemente, por 
que contra a Covid19 seria diferente? Importante é assegurar 
ao paciente as melhores chances de cura. Eu tomei 
Ivermectina até  poder me vacinar.  

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu me tratei com os remédio e estou vivo.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vamos contribuir para um verdadeiro valor de uma 
salvação humanitária e por fim de vez toda essas 
irrealidades humanas 

Vamos contribuir para um verdadeiro valor de uma salvação 
humanitária e por fim de vez toda essas irrealidades 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Absurdo desconsiderar todos os benefícios que as 
medicações citadas trouxeram as pessoas, 
contaminadas pelo  Covid-19.

"Tive Covid-19, fui tratada com as medicações citadas,  
estranhamente ""não recomendadas"" pelo Conitec e fui 
totalmente curada, com sucesso!"

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Não.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Os canalhas que se opõe ao tratamento precoce são 
inimigos do povo. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Esses medicamentos são necessários ao bem estar e saúde da 
população e no tratamento imediato da Covid 19.

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Sou a favor do tratamento, porque tive pessoas da 
família que tiveram covid e. Foram  curadas com o 
tratamento precoce.. IVERMECTINA, 
HIDRICOVLOROQUINA E OUTROS.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao. Quero minha liberdade de ser tratada,e quero que os 
médicos tenham a liberdade também.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Faço uso de ivermectina desde março 2020., Sempre 
trabalhei mesmo no pandemia   tenho 67 anos. Não 
contrai covid

Tratamento precoce é eficaz.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim  Trabalho ideológico e não científico Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Sem sentido. Eu,minha mae e meu marido fomos salvos pelo tratamento 
no inicio da doenca. Fomos infectados pela variante P1. Se 
tivessemos esperado para iniciar o tratamento tardiamente 
provavelmente dois de nós nao estariamos aqui para contar. 
Usamos HCQ IVM Zn Vit D corticoides e anticoagulantes. Sem 
eles poderia ter sido o caos. Tenho documentacao mas nao 
comigo no momento. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas salvou a minha

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minhas irmãs  com mais de 60 anos, tiveram covid e 
foram salvas, tratadas com ivermectina,  azitromicina, 
corticoide..

Conheço  outras pessoas  que foram salvas, em casa com 
tratamento  precoce!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, na minha opinião todas essas medicações 
Azitromicina, Hidroxicloroquina, Ivermectina e outras 
são benéficas no tratamento dos pacientes de Covid.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Apenas q os médicos passam anos estudando sobre a saúde,  
fazem pesquisas, estudam mais sobre qualquer novidade da 
área da saúde e sabem o que estão fazendo, SALVANDO 
VIDAS.

23/11/2021 Paciente Regular O tratamento precoce e o preventivo é mais eficiente que a 
vacina! Não deixem isso acabar!

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os Membros da CONITEC devem ter sido indicados pela 
Esquerda

A CONITEC deve estar aparelhada por Comunistas, Vampiros 
do Brasil

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Claro que gostaria de alterar esse texto, primeiro 
porque não condiz com a realidade e segundo que 
faltou imparcialidade na busca de estudos que possam 
falar sobre o tratamento de pacientes com Covid. Dizer 
que para uma doença como Covid que não se tem 
tratamento e que não há recomendações das 
medicações descritas no texto é o mesmo que dar um 
atestado de incapacidade de uma instituição que 
deveria dar um caminho para uma melhor resolução 
para esse problema. Estou com muitos medicos 
brasileiros que trataram e preservaram a vida de muitos 
pacientes. Alteraria as conclusões de NÃO 
RECOMENDADO para RECOMENDADO.

Um texto muito bem feito e apresentável, mas que falta e 
falha e muito no seu conteúdo. Negar a eficácia dessas 
medicações se dá pelo fato de não se fazer uma analise 
correta dos estudos científicos que temos a disposição.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu apoio o tratamento precoce, pois foi por meio dele 
que me recuperei da covid19. 

As Farmácias não pode deixar de fornecer a ivermectina, 
Azitromicina e vitamina D etc... Até mesmo os vacinados 
precisam do tratamento precoce. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Há tratamento simples e barato para a peste chinesa.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Sim, gostaria., Quero pedir que TODOS tenham 
vergonha na cara e deixem de ser HIPÓCRITAS. , 
Respeitem a autonomia médica e a vontade do 
paciente., Até o IDOSO (Art. 17, da Lei 10.741/03) tem 
autonomia para escolher o medicamento a tomar., 
Como advogado, sinto VERGONHA desses 
""profissionais"" que defendem a punição a médicos 
que nada mais fazem que exercer o seu mister 
profissional., "

"É profundamente lamentável a postura de certos 
""profissionais"" que defendem o NÃO TRATAMENTO 
PRECOCE., Se um dia me receitarem COCÔ DE VACA, 
informando que cura qualquer doença, lá estarei 
saboreando., Respeitem a AUTONOMIA MÉDICA. Respeitem 
os profissionais de saúde que querem lutar contra essa 
doença fabricada chamada COVID., Parem de CULTUAR esse 
flagelo., Santa paciência., "

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não NÃO 

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Paciente Boa

23/11/2021 Paciente Muito ruim Médicos têm liberdade de prescrever o que acharem 
melhor para a saúde de seus pacientes
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta da Conitec vai contra estudos de diversos 
municípios que fizeram o tratamento inicial com 
hidroxicloroquina, azitromicina e zinco nos cinco 
primeiros dias, e com anticoagulantes do quinto dia em 
diante. Fiquei triste em saber que a Conitec não trocou 
conhecimento com renomados médicos que estão 
trabalhando nesta linha, como dra. Nise Yamaguchi, dra. 
Raíssa Soares, dra. Mayra Pinheiro, etc.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento contra COVID-19 deve ser feito pelos 
médicos através da profilaxia e não por vacina 
experimental., 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento preventivo funcionou. E nao da para 
tratar todos de uma única maneira pois as pessoas 
reagem de maneira diferente aos tratamentos.

Limitar a um único tipo de tratamento é limitar o interesse 
em salvar vidas. Se querem salvar todos use todos os meios 
possíveis, se querem salvar um numero limitado de pessoas 
limite as possibilidades de tratamento. E digam claramente  
qual a verdadeira intensão dessa proposta.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos devem ter liberdade para medicar seus pacientes. 
Sem interferência de governo ou Conselhos de Medicina. 
Pacientes sem tratamento imediato é um absurdo. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

23/11/2021 Paciente Ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Discordo totalmente. Tratei ambulatorialmente minhas 
pacientes gestantes que tiveram Covid-19 com parte 
deste arsenal terapêutico Não Recomendado, nenhuma 
necessitou de tratamento hospitalar.

Por que só a COVID 19 não deve ser tratada precocemente? 
Segundo o parecer de vocês.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Covid-19 deve ser tratado desde o princípio. E um 
absurdo médico não estarem tentando fazer um pronto 
atendimento. 

Qual o real interesse que não seja tentar salvar vidas? 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Regular
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Sim queremos os médicos livres para exercer a medicina 
normal não interditam a vida deles deixem eles 
trabalhar em paz

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa . .

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

23/11/2021 Paciente Muito ruim Desejo o tratamento precoce que salvou todos de minha 
família, inclusive pessoas cheias de comorbidades e de 
muita idade 

Médicos de todo Brasil tem salvado vidas assim. Brasileiros 
tem que ter direito ao tratamento 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Falta conteúdo verídico! Certamente vcs , hão de ver a ira VINDOURA! Cada um terá 
de prestar contas. DEUS É SOBERANO, TUDO VÊ, TUDO SABE, 
TUDO PODE!

23/11/2021 Paciente Muito ruim Não Eu fiz uso de invermectina contra covid 19 como tratamento 
precosse

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos tem o direito aí acesso a saúde e para isso não 
devemos medir esforços

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Alterar Nao

23/11/2021 Paciente Muito ruim "Seria importante rever a ""não recomendação"" das 
medicações citadas que notoriamente já foram 
administradas de forma muito eficaz,  em vários 
pacientes."

Registro que fui totalmente curado do Covid19 utilizando 
vários medicamentos citados na recomendação desse órgão.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quem pode opinar com excelência como tratar são os 
médicos da linha de frente

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade de tratamento Não 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tive parentes e amigos tratados com os remédios ora 
condenados nessa resolução e que foram curados, 
portanto, vocês deveriam ouvir os médicos que lidaram 
de verdade com pacientes na linha de frente do 
combate ao novo coronavírus.

A resolução portanto, perece impedir que seja ministrados 
remédios que na fase inicial, e que segundo muitos 
profissionais de saúde, salvaram as vidas dos pacientes. E aí, 
vão deixar as pessoas morrer a mingua sem oferecer nada? 
Vocês estão atando as mãos dos médicos que acreditam no 
tratamento inicial e até em outras fases da doença.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim No meu entendimento o Médico tem que ter autonomia 
para indicar ao paciente o tratamento que melhor se 
adeque a situação clínica de cada paciente. Não é 
possível proibir o médico quanto a indicação de 
qualquer medicamento.

Não. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid, fiz o tratamento precoce com Ivermectina,  
Hidroxicloroquina, Azitromicina, Vitamina D, probiótico 
na primeira semana , tive cura total sem nenhuma 
sequela.

Tive Covid, fiz o tratamento precoce com Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, Azitromicina, Vitamina D, probiotico, na 
primeira semana da doença, tive cura total sem nenhuma 
sequela.

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento precoce/imediato salvou minha vida! , Tive 
COVID-19 na primeira semana de novembro de 2021, fui a 
um médico que prescreveu Amoxilina, Cetoprofeno, 
Ibuprofeno e xarope - COM EFICÁCIA NÃO COMPROVADA 
contra o novo coronavírus- piorei muito nos dias seguintes a 
esses medicamentos. , Ao terceiro dia desses medicamentos, 
com prescrição da Dra Raissa Soares,  comecei o tratamento 
precoce com Ivermectina, Hidroxicloroquina, Aziteimicina, 
zinco, vitamina D e dexametasona e suspendi a receita 
anterior, em menos de 12horas a minha melhor foi de 50% 
dos sintomas de dor no corpo, prostração, cansaço e tosse. , , 
Digo NÃO aos tratamentos para gripe e SIM ao tratamento 
imediato (precoce) dos protocolos para COVID-19!! 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento com medicações como Ivermectina, 
anticoagulante, corticoide, antibióticos,acetilcisteina, 
Aas e outras já demonstram eficácia em vários estudos e 
eu presenciei essa eficácia em várias pessoas que 
venceram a doença com melhora mais rápida Lígia após 
o uso.Portanto, é totalmente errado dizer que não 
existe tratamento para o COViD 19 pois ele existe 
usando as medicações reposicionadas. 

O texto coloca que não existe tratamento, isso é inverídico.

23/11/2021 Paciente Regular Me curei com medicação de baixo custo tanto criticada 
como ineficiente. O médico precisa de liberdade de 
escolha de acordo com o diagnóstico de seu paciente. 

Importante tratamento preventivo.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce funciona, pois tratei bem mais de 
CEM 100 pacientes precocemente e nenhum precisou 
ser internado !

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tratamento precose nos primeiros sintomas da doença 
para evitar o internamento 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Será criminoso não tratar Covid com medicamentos já 
existentes, pois há vários sendo usados com sucesso.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fui curado e muitos amigos com os medicamentos que 
vcs estão proibindo. Reflitam ou arquem com as 
consequências futuras.

Estão tomando uma decisão que só cabe a Deus. Proibir um 
profissional de saúde de salvar vidas.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Cada indivíduo deve ter direito a fazer suas escolhas no 
tratamento.
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Como paciente afirmo que os medicamentos que utilizei 
para o tratamento precoce da covid foram altamente 
eficazes. 4 dias após iniciado o tratamento já não 
apresentava nenhum sintoma, sequela da Covid ou 
qualquer efeito colateral do tratamento. Usei 
Ivermectina, Azitromicina, Hidroxicloroquina e Zinco.

É absurdo a indicação para não uso de nenhum dos 
medicamentos avaliados. , Eu passei pelo tratamento com 
Ivermectina, Hidroxicloroquina, Azitromicina e Zinco. , Afirmo 
que a minha recuperação foi rápida., No 1º e 2º dia de 
sintomas tive apenas corisa. , A partir do 3º dia passei a ter 
febre em torno de 37,5 °C, muita dor nas costas, diarreia, 
tosse e aumento da secreção nasal. Fui ao médico e iniciei o 
tratamento com Ivermectina e Azitromicina enquanto 
aguardava o resultado do exame. , Os sintomas 
permaneceram no 4º dia. , No 5º dia saiu o resultado do 
exame: positivo para Covid. Neste dia passei usar a 
Hidroxicloroquina e o Zinco. Ainda na tarde do 5º dia a febre 
cedeu, e os outros sintomas começaram a diminuir. , No 6º 
dia já amanheci praticamente sem nenhum sintoma. Apenas 
um pouco de secreção nasal. , No 7º dia já não apresentava 
nenhum sintoma. Não tive nenhuma sequela. O tratamento 
não apresentou nenhum efeito colateral., Foi nítido que o 
tratamento foi bastante eficaz. , O mesmo aconteceu com 
outras pessoas da minha família e amigos que fizeram o 
tratamento igual ou similar ao meu. Todos se recuperaram 
sem nenhuma sequela grave. É um descaso com a população 
sonegar um tratamento sem nenhum efeito colateral e 
comprovadamente eficaz.

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberar o uso desses medicamentos Tem que deixar o paciente decidir qual o medicamento pode 
ser usado,a decisão tem que partir do paciente em qual 
medicamento 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Negar tratamento às pessoas com covid é um absurdo 
para não dizer um crime

Graças aos profissionais da saúde que ministram 
medicamentos contra covid muitas vidas são salvas e seus 
pacientes não tem o agravamento da infecção.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Diferentemente que vem sido divulgado pela mídia e 
por certos políticos que não são médicos, na minha rede 
de amigos temos vários exemplos de pessoas que 
fizeram uso da Ivermectina, da Hidroxicloroquina, do 
zinco, da Vitamina D e C e ficaram curadas. Isso 
aconteceu com o meu cunhado e com a sobrinha da 
minha mulher, se curaram com essas medicações e 
mais, nem de longe ficaram internados, fizeram o 
tratamento em casa, porém não deram bobeira, 
imediatamente iniciaram o tratamento. Então essa 
cultura e desprezo por esses medicamentos não ajuda 
em nada. A vacina é importante é, mas ela não é 
tratamento. Quem pega Covid-19 não vai ao hospital 
para tomar vacina como tratamento, para se curar do 
Covid-19. Então temos medicamentos que estão 
fazendo diferença. Essa campanha contra esses 
medicamentos é sinônimo de matança, de não permitir 
ao paciente a sua livre escolha dada pelo médico. Se 
tem milhões de comprovações na prática, porque tanta 
resistência assim. Eu disse para meu cunhado, se você 
tomar esses medicamentos você não vai morrer, é uma 
chance que você está tendo, agora se você tomar 
paracetamol não tenho a menor dúvida que as suas 
chances serão reduzidas a zero. Faça a escolha, ou vive 
ou morre. Ele fez a opção e está bem de saúde e sem 
sequelas. Enfim, meu depoimento é pelo que vi de 
perto. 
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Eu como profissional de saúde usei e recomendei 
profilaxia com ivermectina e/ ou hidroxicloroquina + 
vitaminas e cuidados com a saúde em geral, associado 
às medidas sanitárias. Tive e continuo tendo excelentes 
resultados. O uso nos contactantes de caso positivo tb 
foi muito animador. Além disso recomendei tratamento 
com essas drogas acima entre outras ( corticoide/ 
anticoagulantes etc) e tb obtive excelentes resultados, 
sem nenhum óbito. Sou pediatra mas põe conta da 
pandemia e as dificuldades do momento, tratei vários 
adultos ( parentes e pessoas do meu convívio). Tb usei 
em crianças dos locais onde atendo. Portanto, estou em 
completo desacordo com a negação do tratamento 
precoce. As drogas são seguras, conhecidas e eficazes. 
Participo de grupos de médicos no WhatsApp q tb 
compartilham essas experiências positivas. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Que a COVID-19 tenha o seu tratamento 
permanente em todas as fases da doença. Inclusive e 
principalmente no tratamento precoce.

Sim. Que deixem a decisão de tratarem a doença com quem 
realmente está nas pesquisas, atendimento inicial, 
atendimento meio e atendimento final (linha de frente). E 
não com vocês que não são dessas áreas que citei. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce é muito eficaz sou prova disso

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Mtos familiares  receberam o tratamento  precoce e se 
salvaram . Todos!!! Amigos que não receberam... 
morreram. 

Os medicamentos deveriam ser liberados pelo  SUS a tds sem 
custo. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não vejo necessidade Não 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos junto aos pacientes devem decidir a melhor 
forma de tratamento.
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23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sim. Sou contra a proibição dos medicamentos usados 
na prevenção da Covid e no tratamento precoce 
(ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina e 
antigoagulantes), pags 12, 13 e 16 do Relatório.Vidas 
estão sendo salvas. Em minha familia temos casos e 
entre amigos também. Tratamento no Brasil é modelo!!! 
Não podemos cercear a pratica vitoriosa dos médicos 
salvando vidas. Isso é retrocesso!

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, os medicamentos que apresentam eficácia contra a 
Covid devem ser mantidos independentemente do 
lobby da mídia 

As minhas experiências no tratamento clínico da Covid são 
boas

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sim que o tratamento a base de ivermectina e vitaminas 
fosse permitido. Além de ser usado como prevenção.

Uso ivermectina desde a segunda onda. Já estive em almoço 
com pessoas contaminadas compartilhei copo, garfos, 
colher...e não tive covid. Nesse dia outras pessoas que não 
faziam o tratamento também estiveram lá e tiveram covid. Eu 
e duas pessoas não tivemos. Já vi mais de 40 pessoas se 
curarem com esse tratamento  acho que estamos no meio de 
uma pandemia onde qualquer esperança de vida é bem 
vinda. E se o tratamento funciona deve ser reconhecido. A 
vacina não mostra melhoras e já é empurrada goela abaixo 
através de passaporte porque não reconhecer o tratamento 
com ivermectina-zinco-vitaminaD que mostrou eficiência? A 
ideia não é voltar o normal?

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim CODIGO DE NUREMBERG, DECLARAÇÃO  DE HELSINQUE 
1964.B

Certamente,todo o triste episódio  comandado por outros 
interesses que não  a preservação de pacientes hão  de trazer 
as punições decorrentes. Talvez não  hoje mas,certamente, 
amanhã,  Por isso friso que estão  vigor: CODIGO DE 
NUREMBERG, DECLARAÇÃO  DE HELSINQUE 1964.

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor do tratamento em fase inicial de qualquer 
doença. 

Consultaram o CFF?

23/11/2021 Paciente Muito ruim Eu usei tratamento precoce Não entendo porque tanta pesquisa dando respostas 
erradas. Polo amor de Deus, salvem as pessoas com antiviral

23/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. O tratamento preventivo é importante ao primeiro 
sinal da doença., Estive na UTI por 17 dias, pois mesmo 
com sintomas, o médico não me medicou. Esperou o 
resultado do Swabb 48 horas depois. Já era tarde. Foi cti.

Sim. O médico tem que ter liberdade de agir e eu gostaria 
que fosse recomendado aos médicos o tratamento da doença 
nos primeiros sinais, pois os remédios não matam, mas a 
doença sim.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Nao Nao
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23/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Quero deixar claro que sou a favor do tratamento com 
os medicamentos, pois contrai a COVID 19, o médico me 
receitou a hidróxido cloroquina, em 3 dias tiveelhoras 
consideráveis!, Sou totalmente a favor do tratamento 
com os remédios!

Não

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "NO ITEM 5, REFERENTE AO TRATAMENTO, ONDE SE LÊ 
""Poucas terapias medicamentosas mostraram-se 
eficazes no tratamento ambulatorial de, paciente com 
covid-19."" LEIA-SE """"MUITAS terapias 
medicamentosas mostraram-se eficazes no tratamento 
ambulatorial de, paciente com covid-19."" TODO O ITEM 
FOI ESCRITO AO CONTRÁRIO DAS EVIDÊNCIAS CLÍNICAS 
DO USO DAS MEDICAÇÕES REPOSICIONADAS QUE 
FORAM UTILIZADAS COM PLENO SUCESSO NO BRASIL E 
NO MUNDO., DO ITEM 6 AO 14 TODAS ESSAS 
MEDICAÇÕES FORAM UTILIZADAS NO TRATAMENTO 
AMBULATORIAL DOS MEUS FAMILIARES COM MUITO 
SUCESSO. TODAS DEVEM ESTAR AO DISPOR DOS 
MÉDICOS PARA QUE POSSAM CONTINUAR SALVANDO 
VIDAS.                    "

É INACREDITÁVEL QUE O MINISTÉRIO DA SAÚDE TENHA 
PRODUZIDO UM DOCUMENTO TÃO POBRE TECNICAMENTE E 
TOTALMENTE DESVINCULADO DOS GRANDES CASES 
INTERNACIONAIS E NACIONAIS DE SUCESSO NO 
TRATAMENTO DA COVID-19. O NÚMERO DE ÓBITOS POR 
MILHÃO NO BRASIL SE APROXIMA DE 3000. A SEGUIR 
ENCAMINHO OS PROTOCOLOS NACIONAIS DO MARROCOS E 
DA ÍNDIA - DISPONÍVEIS NOS SITES DOS RESPECTIVOS 
MINISTÉRIOS DA SAÚDE DESSES PAÍSES - EM AMBOS PAÍSES 
O NÚMERO DE ÓBITOS POR MILHÃO HOJE ESTÁ ABAIXO DE 
400. LÁ SE ENCONTRAM RECOMENDAÇÕES PARA O USO 
AMBULATORIAL DE VÁRIAS DAS MEDICAÇÕES OFFLABEL QUE 
ESTE RELATÓRIO PRETENDE NÃO RECOMENDAR. APENAS 
FAZENDO UMA MATEMÁTICA BÁSICA, SE TIVÉSSEMOS OS 
MESMOS RESULTADOS EM MORTALIDADE DESSES PAÍSES 
CERCA DE 500 MIL VIDAS TERIAM SIDO POUPADAS NO 
BRASIL. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Deixem a Dra Raísa e outros doutores trabalharem em paz!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Apenas um comentário: por que ir contra todas as 
evidências clínicas dos tratamentos PRECOCES que 
demonstraram inequívoca efetividade em um enorme 
contingente de pessoas (não todas, evidentemente). Em 
minha modesta opinião, e baseado em inequívocas 
observações, um absurdo total!!!

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É sabido e comprovado a eficacia dos medicamentos 
reposicionados p tratamento do covid 19

Absurdo o que estao tentando fazer de proibir o uso dessas 
medicacoes
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico tem que ter autonomia no tratamento de seus 
pacientes

Sou a favor do tratamento precoce.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações reposicionadas que o manual diz 
não ser recomendadas precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos o covid19 precocemente com 
medicações reposicionadas e acompanhamento médico e 
fomos curados 

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Incluir os procedimentos de tratamentos precoces para 
covid 19 e outras doenças que muitos médicos 
aprovam! , A liberdade da indicação terapêutica do 
médico não pode ser substituída por normativas 
generalizadas . Todos os recursos devem estar 
disponíveis para uso medico.

Muito maior divulgação do que deve ser votado pela 
população. , Fazer com que o documento tenha o resumo de 
modo mais simples para que mais pessoas entendem seu 
contei empossam se manifestar. , O contribuinte deve ter 
maior participação nas diretrizes da coisa pública., 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Por que não incluir na proposta medicamentos 
reposicionados, que  um grande número de médicos 
corajosos já tiveram, assim como seus pacientes, a grata 
experiência de verificar, NA PRÁTICA, que funcionam? Que 
absurdo esse de seguir negando o que milhares já veem? De 
negar valor a observação médicadaqueles que já trataram 
centenas, milhares de pacientes? De exigir estudos isso e 
aquilo em plena pandemia se nem as vacinas  até aqui 
usadas, ao que se lê e se constata tiveram seu ciclo de 
comprovação de eficácia e segurança completados - muitas 
delas sendo, de começo, alardeadas como 90% de eficácia 
para proteção e até 100% para evitar o evento morte, e 
agora, alcançam 20% ou pouco mais para uma suposta 
eficácia de proteção contra a contaminação, e com histórico 
de mortes de vacinados? Isso é uma temeridade. Um 
absurdo. Inadmissível. Lembra a hipocrisia de muitos contra 
o chamado tratamento precoce, que, no entanto, usaram-no 
para si quando contaminados. Dificultar ou impedir o uso de 
certos medicamentos que médicos de valor já atestaram 
benefícios pode ser tido realmente como conduta de defesa 
da saúde da população? Estranho. 

23/11/2021 Paciente Muito ruim N N
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce se mostrou eficaz na prática, 
evitando milhares de internações e mortes.

Se o tratamento se mostrou eficaz e muito mais barato pra se 
aplicar, porque não recomendar?, Ainda mais se tratando de 
medicamentos de expectro conhecido e com todas as 
reações adversas mapeadas, não há motivos para não 
recomendar o uso, ainda mais sob o consentimento do 
paciente.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que a pesquisa fosse mais ampla e sem viés 
político, que vocês se importassem realmente com os 
pacientes.

A ivermectina , azitromicina e hidroxicloroquina são 
medicamentos eficazes sim. Existem estudos comprobatórios.

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Venci a Covid 19 sob cuidados e orientação do meu 
médico que me acompanhou e me medicou desde os 
primeiros sintomas. O tratamento imediato salva vidas! 
Não precisei de internação hospitalar apesar de ter 
inflamado e baixado a saturação, mas sempre com o 
acompanhamento e vigilância do meu médico. 

Acredito no médico e na autonomia médica! Cuidar e tratar 
imediatamente salva vidas!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Precisamos continuar com nossos esforços em salvar 
vidas. Eu fui tratada no estágio inicial da doença.  Alguns 
familiares, vizinhos e amigos também.  Por isso estamos 
aqui hoje para registrar nossa indignação quanto a esse 
absurdo que estão querendo fazer com o povo 
brasileiro, impedindo de se tratar desde o início da 
doença e evitar que o paciente avance para os estágios 
mais difíceis da doença e consequentemente o óbito.

É preciso ouvir os profissionais de saúde que fizeram a 
diferença no combate à pandemia com o uso de tratamento 
desde a fase inicial do doença,  verdadeiros heróis. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Isso é um absurdo
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou favorável ao tratamento da Covid-19 com 
ivermectina, vitamina D, aspirina, zinco, corticoide, 
anticoagulante, entre outros.

Totalmente contra o parecer destes especialistas!

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acredito que todos deveremos optar pelo tratamento medico 
que achemos melhor e os medicos tem que ter liberdade pra 
exercer seu trabalho.

23/11/2021 Paciente Muito boa

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim saber, o por que parar???? Durante quase 2 anos, enfrentando esta situação de 
Pandemia, essas mortes mundiais, então por quê  não se 
manifestar no tratamento?

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Eu o tratamento feito pelo médico deve ser legal, e 
entre ele e o paciente, eu fui tratada por isso estou 
viva... existe tratamento para covid, 

O único que tem que descidir se quer ser tratado, e se deve 
tratar é o médico e paciente

23/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não. Não. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É ridículo querer tirar do médico o direito de exercer o 
seu direito que foi conquistado após anos de estudo. Se 
os medicamentos fazem tão mal, então por que não 
tiram do mercado?

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não

23/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

23/11/2021 Paciente Boa Sou favorável ao uso e  liberação das medicações para tratar 
a covid-19. 

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Parabenizar a todos os profissionais de saúde  em especial os 
médicos pelo belíssimo trabalho que realizam salvando vidas, 
vítimas de covid 19.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

23/11/2021 Paciente Muito boa Não Não
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23/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou completamente contra a inclusão do Kit Covid no 
SUS, já está mais do que claro que a Ivermectina não 
previne a Covid, que a Cloroquina e hidroxicloroquina 
não trazem benefício algum para o tratamento de 
pessoas acometidas pela Covid em qualquer estágio da 
doença. Há uma série de publicações que se retrataram 
sobre a indicação desses remédios. Vamos controlar a 
situação com vacina.

É um grande absurdo ver profissionais da saúde incentivando 
e prescrevendo medicamentos sem comprovação científica.

23/11/2021 Paciente Muito ruim A proposta desconsidera resultados notórios da válida e 
necessária utilização de medicamentos off label para 
Covid 19 segundo vastas experiências no território 
nacional por respeitáveis profissionais de saúde.

Espera-se que a força econômica da indústria farmacêutica e 
a ideologização da ciência não contaminem os profícuos 
objetivos dessa instituição.

23/11/2021 Paciente Muito ruim Ivermectina, dentre outras substâncias, apresentam 
resultado positivo tanto na abordagem profilatica 
quanto no tratamento precoce.

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

23/11/2021 Paciente Muito ruim Somente me recuperei pois recebi tratamento 
adequado 

23/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incluir o tratamento com drogas reposicionadas tais 
como: hidroxicloroquina, azitromicina, Ivermectina, 
zinco, vitC, VitD, bromexina, anti androgênicos e outros 
e ainda, se o paciente entrar na fase inflamatória, o que 
é difícil, se tratado logo no início, usar corticoide, 
anticoagulante, tais como: clexane ou similar. Está mais 
do que provado a eficácia dessas drogas no tratamento 
da COVID. Vi e presenciei vários familiares e amigos 
serem tratados, logo ao surgirem os primeiros sintomas  
e não evoluírem para grave, como tb vi e presenciei 
pessoas não tratarem e já no sétimo ou oitavo dia 
estarem com falta de ar e serem hospitalizadas. 
Exemplos de países que adotaram o tratamento 
imediato mostram as curvas de internamentos e óbitos 
infinitamente mais baixas do que aqueles que não 
adotaram. Vejam a Índia, que tem 1,2 bilhão de 
habitantes.

É inconcebível vocês quererem negar, diante de tantas 
evidências, inclusive inúmeros estudos científicos que já 
existem que o tratamento seguro, com drogas 
reposicionadas, cujos efeitos colaterais já se conhece, não 
funciona, dando como alternativa o que? Dipirona e ficar em 
casa até sentir falta de ar? Quem adoece tem que ser 
tratado. Vacina não é tratamento é prevenção, e nem isso 
essas que estão aí, fazem. 
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23/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Paciente merece tratamentos. Os médicos devem tratar o paciente em todas as fases.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Guero, que todos os medicamentos seja disponibilizado 
pelo SUS para o tratamento de pessoas com covid e 
outras doenças.

Aqui em casa todos nós tivemos covid e nos tratamos com 
Invermectina e vitamina D. Graças aqueles médicos que estão 
estão salvando vidas. Porque no posto de saúde nos receitou 
Dipirona, Loratadina e Prednisolona e continue o mesmo jeito

24/11/2021 Paciente Regular

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não gostei , muito ruim Não concordo e fim !

24/11/2021 Paciente Muito ruim Exclusão das negativas sobre uso dos fármacos 
reconhecidamente anti retrovirais e anticoagulantes.

Minha família foi contagiada com COVID e fomos tratados 
com os fármacos não recomendados por está diretriz. Todos 
nós recuperamos com tranquilamente em casa  (88, 61, 60 
58, 26, 22 anos de idades). Deixem a critério dos médicos 
fazer o tratamento. Como sempre foi!!!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Médicos TEM que ter autonomia TOTAL em relação aos 
seus pacientes. Se o paciente confia no SEU médico, ele 
segue suas recomendações em todos os sentidos. Assim 
deve ser. 

Já falei que a proposta é muito ruim? Eu, minha mãe, filha e 
vários amigos nos  curamos com o tratamento imediato. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID e minha médica receitou vários medicamentos 
que estão no formulário. Venci a doença e conheço muitas 
pessoas que fizeram uso dos mesmos e também ficaram 
bem. A Autonomia médica acredito ser o melhor caminho.
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de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Não consegui ler o texto-base. Informa que não posso 
acessar a página

Sou totalmente favorável ao tratamento inicial com drogas 
reposicionadas. Tive oportunidade de acompanhar de perto 
mais de 30 pacientes, que usaram ao menos 3, das drogas 
repisicionadas, com apenas 1 internação, sendo que nessa o 
paciente só iniciou o tratamento após uns 13 dias do início 
dos sintomas. Não houve nenhum óbito entre esses 
pacientes.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou favorável ao tratamento Sou favorável ao tratamento

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É muito triste que uma pessoa com Covid 19, não possa 
ser tratada, nem os sintomas podem ser minimizado., 
Isso é desumano.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui tratado no início da doença e por este motivo não 
fui hospitalizado. Estava muito mal mas o tratamento 
deu certo. Melhorei e pude ficar isolado em casa.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Qquer tratamento para manter vidas não deve ser 
suprimido. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Iniciei o tratamento imediato , com orientação médica, 
no primeiro dia de sintoma e me recuperei muito bem.

Que o tratamento imediato seja disponibilizado para a 
população brasileira!!!

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tive o covid 19 juntamente com alguns familiares e fizemos o 
tratamento precoce e não tivemos nenhuma complicação

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Kit covid Mata Kit covid mata, vacinas salvam! 
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Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Estas medicações salvaram muitas vidas. Vários casos de 
familiares e amigos que fizeram isso destas medicações 
ficaram curados  da covid.

Tive familiar que não quis tomar estas medicações e acabou 
falecendo.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Por favor, deixem esses médicos corajosos que, realmente, 
estão preocupados com a saúde da população trabalharem 
em paz., Que esses medicamentos eficazes, que salvam 
tantas vidas e salvaram muitas  pessoas da minha família, 
possam ser administrados., Deixem que eles curem a COVID.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Acho um absurdo o paciente  não receber medicamento 
para Covid. Em minha família  7 pessoas  tiveram Covid.  
Foram tratados com hidroxicloroquina, azitromicina, 
invernectina, vitamina C e D, complemento alimentar e 
estão todos bem e vivos, mesmo um sendo cardíaco  e 
outro com 50% do pulmão  comprometido  e outro com 
40%.  O médico tem o dever ds medicar informando o 
paciente os riscos como foi feito com meus familiares. 

Infelizmente essa situação tornou-se uma causa política e 
não estão pensando na saúde. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Recomendar o uso da ivermectina, hidroxicloroquina, 
azitromicina e outros já reconhecidamente anti 
retrovirais.

Deixar os médicos fazerem o tratamento que acharem 
conveniente, como sempre foi!!!

24/11/2021 Paciente Boa Eu e toda minha família fizemos tratamento e exames 
logo nos primeiros sintomas e não agravamos , somente 
uma cunhada que só procurou médico no nono dia de 
sintomas teve comprometimento pulmonar de 50%, os 
demais não passaram de 5% por favor aprovem o 
tratamento imediato logo aos primeiros sintomas,  aqui 
o prefeito salvou vidas

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ja mataram varios sendo tratamento , Liberem o 
tratamento precoce

Sim FAÇAM ALGO DE BOM, E DEIXEM OS MEDICOS 
TRABALHATEM

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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de protocolo ou diretriz?
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informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Qualquer doença,  pode ser evitada e curada,  com a 
melhoria da imunidade,  que é o tratamento propõe . 

Absurdo querer punir,  quem tem a intenção de salvar vidas. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Precisamos continuar a fazer tratamento precoce,isso 
deu resultado positivo para mim e várias pessoas que 
conheço se salvaram,

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Devem se proteger a autonomia médica. A questão das vacinas contra covide deve ser mãos debatida 
entre os médicos e cientistas, tanto os favoráveis, bem como 
os que têm posicionamento diferente, devido o quesito 
segurança e eficácia., Muitas pessoas estão tendo reações 
diversas e até caso de hábito., Muitas coisas tenebrosas estão 
ocorrendo acerca deste vírus.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim As medicações usuais (já  conhecidas de todos) , alternativas 
de tratamento  precoce tem de ser disponibilizadas .

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A decisão sobre a terapeuta a ser usada em em qq 
doença, inclusive na covid e de autonomia do médico 
junto com seu paciente!

O diagnóstico e tratamento de qq doença e domínio do 
médico junto com seu paciente! Ao MS cabe fornecer as 
condições mais adequadas possíveis!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Creio que o texto não fica claro quanto aos métodos.  
Pois recomenda algumas vezes não utilizar, ainda que 
com resultados positivos... 

24/11/2021 Paciente Boa Informo que fui curada da COVID-19 com USO da 
IVERMECTINA, azitromicina ,hidróxido cloroquina, 
vitamina de A-Z , E ANTI Coagulante 

24/11/2021 Paciente Muito boa Não.  Está correto Sim. Eu mesmo faço o tratamento precoce com Evermectina 
1 vez ao mês.  Tive o COVID 2 vezes a primeira e a variante 
delta. E fiquei bem.com o tratamento. Da certo realmente. E 
não tomei vacina, 
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Liberdade aos médicos para o tratamento de seus 
pacientes

Liberdade aos pacientes para optarem pelo tratamento que 
acharem melhor.

24/11/2021 Paciente Boa Eu e minha família tivemos covid e fomos medicados 
imediatamente, assim que fomos diagnosticados. Tenho 
certeza, que se não agissemos rápido, poderia Ter 
complicado. E graças aos medicamentos, passamos os 
14 dias !!!, Não tem medicamento para o covid, mas 
tem medicamentos que não deixa ir pra frente, que 
amenizam e evitam maiores complicações, 

Liberar medicamento para a população

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim corrigir a forma de tratamento nas fases iniciais 
retirar as restrições sobre os remédios recomendados 
corticoides anticoagulantes anti virais não é justo não 
ter nenhuma opção a não ser ficar em casa e aguardar 
ficar sem ar, 

Usei uso ivermectina vitamina d3 zinco e alimentação 
saudável exercícios ficos salvaram minha vida quando peguei 
covid em janeiro 

24/11/2021 Paciente Regular Não Sim, com relação ao tratamento para covid 19, não concordo 
com a orientação de vocês para o não tratamento, pois tive 
Covid e fui tratado com medicamentos como Ivermectina, 
azitromicina, cloroquina e tive uma respostas muito boa, não 
tendo a necessidade de ser hospitalizado., Vocês estão 
cometendo um crime humanitária orientado para o não 
tratamento com medicamentos ambulatorial. Vocês são não 
salvam pessoas, vocês matam pessoas negando o tratamento 
a elas!, Vocês são criminosos é isso terá um preço!!!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Somos um país democrático, respeitem Liberdade de escolha 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Informação real Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, alterar o trecho do qual trata de informações 
inverídicas sobre a não eficácia das medicações 
reposicionados, Ivermectina, Azitromicina, 
Hidroxicloroquina, entre outros. Existem milhares de 
médicos salvando vidas utilizando essas medicações, 
parem de mentira, mais de 21 milhões de curados, só 
Dipirona é que não foi. 

Não retornem com o protocolo Mandeta, esperar piorar os 
sintomas para entubar o paciente, não sejam coniventes com 
esse genocídio, negando o acesso à medicações eficazes e de 
baixo custo. 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se uma pessoa é  contaminada pelo vírus do Covid, os 
médicos do SUS não disporão mais de meios para tratá- 
los? É  um absurdo! Que Órgão é  esse? Não ouvi falar.  
Ligado ao Poder Executivo  não  é  possível.  Não votei  
num homem sem coração.  Presido saber quer 
determinou essa desumanidade com os mais carentes? 
Quem dirige esse Órgão?  

Não peguei covid não saio e me cuido ao sair e ao chegar em 
cada. Quem deu essa ordem? O que espera uma pessoa  
contaminada?  A MORTE? FARÃO o mesmo a lá Mandetta? 
Dipirona e volte quando estiver mal. Minha indignação com 
os irresponsáveis por essa mudança absurda e DESUMANA!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Quais as drogas de sua experiência válidas para 
tratamento precoce !

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o tratamento utilizando boa parte dos medicamentos 
desta proposta. Melhorei uma semana após o início do 
tratamento. Usei Anita, hidroxicloroquina, azitromicina, 
zinco, vitamina D e anticoagulante.

Inescrupulosa esta proposta de abolir o uso destes 
medicamentos no tratamento precoce da covid.

24/11/2021 Paciente Muito ruim A medicina tem conhecimentos vivenciais milenares, 
não pode agora invalidar o que a experiência mostra 
como certo há muito tempo. Também não vale forçar 
uma exceção que não existe para covid 19.  Sendo 
objetivo vencer doença se faz necessário que cuidados 
ocorrem e o quanto antes possível.  Isto resolve muitos 
problemas até além saúde portanto é verdade 
inquestionável. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa doença tem como tratar. É um absurdo não levarem em consideração o tratamento 
que vários médicos no Brasil tem feito e salvando vidas pelo 
país.

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Um absurdo. Uma canalhice sem tamanho a serviço do 
há de mais obscuro. Enlouqueceram???

Tomem vergonha na cara! Eu e dezenas de pessoas nos 
tratamos assim. Deixem as pessoas em paz!
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "O custo para ""recomendação científica"" de 
medicamentos deveria ficar em último plano  ou até 
nem ser levado em consideração. , Quando houver  
evidência mesmo que seja moderada, deveria ser 
""recomendado"" para salvar vidas numa pandemia 
como esta., Medicamentos já altamente recomendados 
para afecções pulmonares virais,  de longa data e, já 
aprovadas pela ANVISA deveriam ser recomendados 
automaticamente para tratamento da covid19., , "

O medicamento ACETILCISTEINA, nem sequer foi avaliado por 
este comitê para o tratamento da covid19. 
INACREDITÁVEL!!!!!!!!!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de dizer que o tratamento precoce salvam 
vidas e que todos os remédios utilizados aos pacientes 
que tiveram contato com esse vírus tiveram êxito! Eu 
sou a prova viva disso! Eu e meus familiares e muitos 
amigos.

Sim, sou a favor do tratamento médico preventivo e precoce. 
Sou a favor das vacinas e aos protocolos de prevenção 
também. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico deve ter sua autonomia para prescrever o 
tratamento que achar mais adequado e o paciente escolhe 
fazer ou buscar outro médico !

24/11/2021 Paciente Muito ruim Há tratamento para a Covid e eu sou prova viva!! Se não 
fosse a dose dupla de corticóide e de outros 
medicamentos na minha fase inflamada na UTI, eu não 
teria sobrevivido a uma saturação de 58! 

Nesses quase dois anos de covid, os sérios profissionais da 
saúde se aprimoraram muito no tratamento da covid. Não 
queiram descobrir isso na prática! Só quem foi salvo da covid 
com um tratamento, pode opinar! Não tem cabimento 
alguém querer proibir o tratamento da covid!!

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incluir o tratamento ambulatorial Todos os meus amigos e conhecidos que tiveram Covid-19, 
que foram tratados no início com o tratamento ambulatorial, 
não precisaram ser internados.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurda

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que continue usando o tratamento precoce O tratamento precoce me curou
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Já há muitos estudos e não faltam evidências clínicas 
demonstrando como funcionam bem os medicamentos 
reposicionados no tratamento do Covid, é um absurdo 
todo esse lobby contrário, a vida das pessoas vale mais 
que qualquer outro interesse. 

24/11/2021 Paciente Muito boa Tomei a Medicação da Covid -19 Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Regular não não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Óbvio que sim, alteraria todas as recomendações 
contrárias as medicações do tratamento para o Covid e 
retiraria todas as falsas acusações contra essas 
medicações, visto que em todos os pacientes que foram 
aplicadas tais protocolos de tratamento precoce, foi 
observado grande melhora e CURA da doença.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim PROIBIR MÉDICOS DE TENTAR SALVAR VIDAS É CRIME CFM deve ser RESPEITADO e não SUPOSTOS DONOS DA 
VERDADE QUE NÃO TENTAM TRANSFORMAR CIÊNCIA EM 
DITADURA 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vivenciei casos de vários pacientes (familiares e amigos) 
de Covid19 que foram tratados com medicamentos 
reposicionados do tratamento ambulatorial, foram 
acompanhados pelo médico e foram curados.,  São 
milhares de médicos que fazem o tratamento com 
sucesso e já existem inúmeros estudos científicos que 
mostram a eficácia desses medicamentos. Os estudos 
observacionais são também muitíssimo importantes. 
Não podemos esperar a evidência máxima que, aliás, 
pequeníssima porcentagem dos medicamentos e 
tratamentos tem, em uma pandemia. 

As drogas reposicionadas utilizadas para o tratamento da 
Covid19 devem ser mantidas e distribuídas pelo SUS aos 
pacientes, mediante receita médica. É importantíssimo que 
isso seja feito. , As drogas tem em sua maioria baixo custo e, 
além de evitar grande número de internações e salvar vidas, 
evitariam altas despesas do SUS com pacientes internados, 
inclusive em UTIs.

Página 1733 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim GOSTARIA DE QUE FIZESSEM UM TRABALHO SÉRIO E SE 
INTEIRASSEM SOBRE OS ESTUDOS E TRABALHOS  SÉRIOS 
FEITOS DRS(A) ROBERTO ZEBALLUS,RICARDO ARIEL 
ZIMERNEN,RAISSA,ROBERTA LACERDA,ENTRE OUTROS 
MILHARES QUE ESTUDARAM E FAZEM USO DOS 
PROTOCOLOS DE RECOLOCAÇÃO DE REMÉDIOS PARA 
TRATAMENTOS DA COVID19!!!

GOSTARIA DE QUE FIZESSEM UM TRABALHO SÉRIO E SE 
INTEIRASSEM SOBRE OS ESTUDOS E TRABALHOS  SÉRIOS 
FEITOS DRS(A) ROBERTO ZEBALLUS,RICARDO ARIEL 
ZIMERNEN,RAISSA,ROBERTA LACERDA,ENTRE OUTROS 
MILHARES QUE ESTUDARAM E FAZEM USO DOS 
PROTOCOLOS DE RECOLOCAÇÃO DE REMÉDIOS PARA 
TRATAMENTOS DA COVID19!!!

24/11/2021 Paciente Muito ruim Drogas reposicionadas Tratamento precoce com drogas reposicionadas tem 
resultado

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Drogas reposicionadas tem resultado excelente Drogas reposicionadas salvam vidas

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim o tratamento com Azitromicina, Ivermectina, 
dexametasona, Zinco, vitamina D, é  essencial para 
fortalecer o corpo e curar a doença do vírus Covid-19. É 
muito importante que os Médicos recomende esse 
tratamento, ele salva vida.

a minha filha apareceu com os sintomas do Covid-19, com 
menos de 24h o vírus danificou 25% do pulmão dela. Ela 
ficou boa com Azitromicina, Ivermectina, dexametasona, 
Zinco e vitamina D. Esse tratamento salvou a  vida da minha 
filha. Como a minha vida também. O virus inflamou meu 
miocárdio após ter tomado a vacina. Estou em tratamento., 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tive juntamente com minha esposa e uma infinidade de 
amigos e conhecidos a benção de ser tratado da Covid-
19 com médicos competentes, conscientes e humanos 
que nos receitaram o kit the tratamento precoce que 
salvou nossas vidas,  bem como a de milhares de 
pessoas no Brasil e em outros países da América Latina, 
dos EUA e Europa, só pra falar do que tenho ouvido de 
amigos e conhecidos desses países e regiões. Considero 
um crime que a História vai julgar, negar tratamento 
imediato com medicamentos reposicionados ou off label 
que evitaram e têm evitado a morte ou internação, 
possivelmente de milhões de pessoas ao redor do 
mundo. Desconfio de todo médico que se associa a 
jornalistas e políticos corruptos para cometer esse crime 
contra a humanidade. Esses não escaparão do 
julgamento da História, muito menos do juízo de Deus 
Todo Poderoso!

Por favor não desprezem os estudos de médicos e cientistas 
que cumprem o juramento de Hipócrates e dedicam suas 
vidas a salvar vidas e não a praticar ideologia política em 
detrimento da saúde pública. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sou doente renal, tive Covid e fui curado com 
azitromicina, hidróxido de cloroquina e Ivermectina. 

Conheço outros casos que usaram a mesma medicação e 
também foram curados. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Permitir o tratamento contra Covid-19 pelos médicos Solicito que a Conitec seja pró-vida e não interfira na decisão 
dos médicos em relação de como tratar os seus pacientes.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Após tanto tempo lutando contra a doença e com tantas 
vidas perdidas  

Após tanto tempo e tantas vidas perdidas, seria muito 
interessante repensar na divulgação deste relatório com 
relação ao pânico que isso vai gerar na população. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid e fui tratado com ivermectina, Anitta, 
azitromicina, vitamina D, zinco, etc em 13 dias estava de 
alta. Com minha esposa foi a mesma coisa, só que a alta 
foi com 16 dias. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Todo medicamento solicitado pelos médicos 
responsáveis pelo tratamento da covid-19 DEVE ser 
disponibilizado aos pacientes pelo SUS. 

Sou idosa, tenho irmãos diabéticos e cardíacos e em agosto 
de 2020 toda minha família foi infectada pelo covid-19, todos 
fomos tratados e curados pelos medicamentos Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, Azitromicina, entre outros, sem sair de 
casa. 
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Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, acho abusivo e absurdo não considerar o número 
de pacientes que foram salvos com o tratamento 
precoce da doença CV-19 com inúmeros medicamentos 
existentes no mercado. 

Creio que está claro e evidente para quem tem mais que dois 
neurônios de que os laboratórios estão querendo lucrar 
muito e brincar com a saúde das pessoas. Que recebam em 
dobro o mal que estão fazendo para seus semelhantes. Tudo 
isso é de embrulhar o estômago de tão sórdido!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É preciso dar liberdade aos médicos que estão na linha 
de frente.

Covid 19 tem tratamento. Não aceitar isso é fechar os olhos 
para não ver a realidade e provocar mais mortes pela 
doença. Tratamento precoce salva vidas.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Vocês dificultam acesso as pessoas as informações devem 
serem expostas mas nas redes sociais 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sim , precisamos dos tratamentos precoces Uma proficional de saúde da minha cidade tratou mais de 
1000 pacientes com tratamento precoce .. não perdeu 
nenhum.., Esta proposta que está sendo lançada é ridícula . 
criminosa ., Para qualquer doença , quanto antes a 
intervenção ..melhoram os resultados . porque a covid seria 
diferente ???, 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o tratamento, convivi com dois covidários e não 
apresentei nenhum sintoma.

Hospital particular faz uso, pq público não?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O reconhecimento do tratamento precoce ambulatorial  
deve ser altamente recomendado e sugerido. 

Essa consulta pública, de interesse de toda população 
brasileira, deve ter um prazo maior de realização bem como 
ampla divulgação em todos os meios de comunicação.

24/11/2021 Paciente Muito ruim
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Só acho uma absurdo tirar o direito do médico de 
prescrever.. e do livre escolha de tratamento do paciente.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nao Nao

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Gostaria de dizer que quero os medicamentos 
preventivos para o tratamento da covid 19 no SUS.

Quero o tratamento preventivo da COVID 19 porque usei 
esse o protocolo da Azitromicina 500mg + Reuquinol 400mg 
+ Ibermectina 6mg + Clopidogrel 75mg + Vit C, D e Zinco.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Claro que sim, que deixem os médicos juntamente com 
seus pacientes decidirem o tratamento que é melhor 
para cada um

Não

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Fazer o tratamento imediato aos pacientes com drogas 
reposicionadas pois observamos que s evolução foi 
muito mais favorável do que o uso exclusivo 
sintomáticos 

Saiam da “ bolha” e vão tratar os pacientes nos ambulatórios

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito boa não não 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Gostaria que a verba da saúde não foce adiminitrada 
por política. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Referente a proposta é  preciso de tratamento sim., Foi 
o tratamento que salvou minha vida.

Ñ 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Na proposta nao vi os medicamentos que os medicos 
pela, Vida recomendam. Insiram a lista de, 
Medicamentos de, Fase 1, 2 e 3. Para fazer sentido.

Na proposta nao vi os medicamentos que os medicos pela 
Vida recomendam. Insiram a lista de medicamentos de, Fase 
1, 2 e 3. Para fazer sentido.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim.  Nao ha proibição dos medicamentos  que estão 
trazendo benefícios ao pacientes.  Exemplo 
Idroccloroquina , Ivermectina  

Sim ha nao proibição dos medicamentos Hidroxclocoquina , 
ivermectina.   

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não tenho nada a incluir Que a autonomia médica seja mantida e todos tenham 
direito ao tratemnto e a vida.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito boa Fiz o tratamento inicial com Ivermectina, HCQ e fui 
curado da doença.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce tem salvado vidas , nos já 
estamos em imunidade de rebanho . Proibir agora é 
retrocesso 

Ninguém que eu tratei morreu , estou trabalhando desde o 
início da pandemia 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Qye sejam distribuídos gratuitamente pelo SUS os 
remédios para tratamento do Covid 19. Que os médicos 
tenham autonomia de prescrição, e sem retaliações de 
qualquer ordem aos profissionais de saúde que 
defendem o tratamento precoce. Tratamento precoce é 
recomendado desde sempre para todas as doenças.  Por 
quê não seria para está? 

Tratamento precoce é recomendado desde sempre para 
TODAS as doenças.  Por que não seria para a covid-19? , 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Boa

24/11/2021 Paciente Boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Alteraria todas as decisões contrárias a medicações ao 
tratamento de COVID a nivel laboratorial.
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Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Alterar para usar fármacos em todas as fases do covid e 
evitar internamentos 

Não proibir uso medicamentos covid

24/11/2021 Paciente Muito ruim Permitir o tratamento precoce da Covid-19 incluindo 
azitromicina, hidoricloroquina e ivermectina.

Que esta consulta pública seja objeto de campanha pelo 
Ministério da Saúde via mídias radiotelevisivas com 
esclarecimento à população leiga.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Entendo que o médico é um profissional qualificado para 
prescrever medicamento conforme seu próprio 
conhecimento. Não devemos esquecer que na medicina não 
é raro ouvir uma segunda opinião. No caso provoca-se o 
abortamento de uma segunda opinião. Muitos 
medicamentos não foram concebidos para sua aplicação 
mais comum. Ozempic, Viagra,  e alguns da área oncológica., 
É PRECISO RESPEITAR O MÉDICO EM SUA PLENITUDE.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fiz tratamento precoce com ivermectina/ vitaminas / 
e outros medicamentos e tive excelente evolução. Assim 
como vi vários familiares e amigos fazerem usando 
ivermectina, hidroxicloroquina , corticoide, 
anticoagulantes e todos foram muito bem. Inclusive 
meus avós idosos. 

Sou a favor do tratamento precoce e discordo desse 
documento da conitec. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, modificar o tratamento, recomendando o 
tratamento precoce com o uso de ivermectina, 
anticoagulantes e antibióticos como prescrito por 
médicos como Dr. Roberto Zeballos, Dra. Nise 
Yamaguchi e diversos trabalhos científicos e estatísticas 
que mostram a eficácia do tratamento precoce. 

O relatório vai contra os tratamentos que tem salvo vidas e 
contra os resultados clínicos comprovados cientificamente 
sobre os medicamentos que o Conitec diz não terem eficácia. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Apenas meu lamento e minha indignação por tamanho 
desrespeito a todos os pacientes e médicos do Brasil. 

Gostaria de saber se este orgão pretende usar essa norma 
absurda para todos os tratamentos médicos praticados no 
Brasil?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Em.se tratando de combate a pandemias e se há, 
parecer de médicos q são favoráveis, tratamento 
precoce usando medicamentos q podem e são eficazes, 
podem e devem ser usados.

Não se submetam à influência politizada de um assunto que 
pode salvar vidas.
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O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Ter contato com inúmeras pessoas que fizeram uso da 
ivermectina antes e a azitromicina durante o início e 
estão bem 

O relatório traz recomendações e poderia ter usado apenas 
sugerindo em relação ao tratamento precoce e inicial após 
diagnóstico já que ainda estamos aprendendo sobre a 
doença 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento imediato aos primeiros sintomas de Covid  
com remédios preposicionado como Ivermectina, 
Quercetina, zinco, etc

Estar com a vitamina D3 acima de 60 ng/ml

24/11/2021 Paciente Muito boa Médicos estão de parabéns por ter salvos tantas vidas, 
com o tratamento precoce

Fui tratada com ivermectina e hidroxicloroquina, zinco 
vitamina D3, 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o tra Fiz o tratamento no início da doença e estou viva para contar 
que funciona.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que tratamento precosse salva vidas. Os medicamentos 
tratou minha esposa Francine e meu filho Guilherme. Os 
medicamentos foram azitromicina, invermectina, zinco 
vitamina D3, corticóide pois ela entro na segunda fase. 
Não agravou e nem internou e está muito bem. 

Porque não falar que salva vidas no tratamento da covid,  
porque não aceitar as medicações?

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deixar de dar tratamento para o covid é uma regressão 
do progresso da medicina nessa área.

Não estou de acordo com a proposta.

24/11/2021 Paciente Muito ruim . Manter a autonomia médica e a relação entre ele e o 
paciente é princípio de saúde pública.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Nao

24/11/2021 Paciente Muito ruim Fui curada através da Ivermectina 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O covid tem que ser tratado no inicio com os 
medicamentos já testados e que tiveram exito.

Nao
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Quero relatar que conheço inúmeros casos de pessoas 
que se contaminaram com a doença e através do 
tratamento, tiveram uma excelente recuperação. Meu 
irmão é prova de que, usando os medicamentos 
reposicionados, tratou em casa e em uma semana 
estava bem para voltar a trabalhar e cuidar dos dois 
filhos. 

Audiencias públicas são fundamentais para informar a 
população sobre as descobertas da doença e como tratar.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Recebi o tratamento e não tive nenhuma complicação e me 
recuperei muito bem ao ponto que um parente saudável 
infectado sem nenhum tratamento inicial faleceu após 
semanas na UTI

24/11/2021 Paciente Muito ruim Fui acometido por Covid 19. Tratamento com Ivermectina e 
Azitromicina nos 3 e 5 dias respectivamente. Após, 
Amoxicilina 875, com clavulanato de sódio e um corticóide, 
ambos por 10 dias. Isso salvou a mim e minha esposa. Se 
tivesse deixado para o hospital do município, teriam nos 
deixado morrer, tanto pela falta de interesse em cuidar, 
quanto pela falta de conhecimento técnico gritante evidentes 
quando da consulta pós sintomas. Quem me atendeu 
corretamente foram médicos particulares.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não concordo Tratamento precose é vida

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos continuar cuidando das vidas

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou testemunha de uma infinidade de pacientes tratados que 
passaram muito bem pela doença. Além do que, médico e 
paciente devem decidir que tratamento seguir. Essa 
interferência é vergonhosa!!

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todo paciente acometido pela covid, têm o direito de 
serem tratados conforme critérios médicos, e não 
conforme critérios das Big Pharma. 

O respeito ao cidadão é fundamental para uma consolidação 
da democracia. Todo cidadão tem o direito de ir e vir, a 
saúde, lazer, e livre expressão.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce é essencial em qualquer doença . 
Muitas vidas podem ser salvas 

O tratamento precoce é essencial em qualquer patologia . 
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24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce da Covid 19 salva e salvou vidas

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sim!, Sou inteiramente a favor da medicação para 
tratamento da Covid 19. Minha família foi tratada com a 
medicação. Tenho uma mãe de 89 anos e o resto da 
minha família foram tratados precocemente com a 
medição, e graças a Deus resistimos a esse vírus 
maldito., Tratamento sim! Medicação sim! Nós somos 
donos do nosso próprio corpo e o médico não passou 
estudando anos e anos para agora, serem vetados de 
prescrever a medicação. Quem conhece o paciente é o 
médico e não alguns especialistas da Conitec. Eu não 
autorizo nenhum  médico desse órgão, decidir por mim 
e por minha família.

Técnicos da Conitec, respeitem os seres humanos, e honrem 
com o juramento que vcs fizeram. O dever de vcs é salvar 
vidas. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Quase dois anos de pandemia e inúmeros casos de 
recuperados através de medicamentos reposicionados. 
Há tratamento para a covid19 e deve ser disponibilizado 
a toda população brasileira.

Meu cunhado é prova de que os medicamentos trataram a 
doença, sem precisar de internação. Em uma semana já 
estava bem para trabalhar e cuidar dos dois filhos.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tem que ser feito o tratamento de covid19 assim que o 
diagnóstico é efetuado para evitar o agravamento da 
doença 

Na medicina fomos ensinados a tentar salvar vidas. Vacina é 
prevenção e não tratamento. São coisas distintas e uma não 
exclui a outra. Não fazer todo o possível para salvar um 
paciente é crime por omissão de socorro. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Precisa deixar o médico decidir o tratamento junto com 
o paciente 

24/11/2021 Paciente Boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, remover tudo. Pois estão tirando a liberdade do 
médico de escolher suas ferramentas baseado na 
observação empírica.

Sim, os remédios funcionam. Usei no primeiro dia, no 
segundo, já estava sem sintomas.

24/11/2021 Paciente Muito boa
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Cancele urgente essa tal proposta! Não aceitem 
intervenções de globalistas, empresários de grandes 
farmacêuticas ou políticos. Que a excelência, honra e 
credibilidade da CONITEC continue como sempre foi. 
Reforço mais uma vez. Deixem nossos médicos fazerem 
aquilo que eles tem certeza que é bom para nossa 
saúde. Os mesmos sabemos que já são responsáveis por 
todos seus atos isso é, caso algo possa dar errado. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todas as pessoas tem direito ao tratamento seja de que 
doença for. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa . .

24/11/2021 Paciente Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Eu tive a Covid, minha família também.  Senti na pele., 
Então sou a favor do tratamento  precoce ., Não temos 
acesso  a saude de qualidade  nos hospitais,  tem lugares 
que nem tem hospitais  então  prevenir antes que o mal 
cresça é o melhor remédio. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Deixar claro a autonomia dos médicos para prescrever 
os tratamentos que julguem adequados, incluindo a 
profilaxia. Quando se trata de saúde, prevenir ainda é o 
melhor remédio.  

O que todos já sabem: a vacina também não está sendo 
100% segura e nem eficaz.  E está sendo aplicada.  Não seria 
o caso de desobrigar a sua utilização? Não concordo com o 
passaporte sanitário.  

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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24/11/2021 Paciente Ruim Como tratar os efeitos da COVID sem medicação e sem 
prescrição médica?

Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É  um CRIME  contra a Humanidade  PROIBIR  ou PUNIR 
Médicos  que fazem o tratamento  precoce contra a 
COVID-19. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico tem que ter autonomia no tratamento de 
qualquer doença,  principalmente  o Covid 19

 Não 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Regular Não Nao

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estudem e aprendam. Medicina não é política.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Desejo que alcancem esse objetivo porque estamos cansados 
de sermos tratados como marionetes nas mãos desses 
irresponsáveis que levam a situação para lado politico, 
esquecendo que estão lidando com vidas humanas. , 
Infelizmente estamos vivendo momento difíceis e pior que 
isso é ver profissionais dessa área contra o tratamento 
precoce compactuando com essa politicagem suja que 
dominou esse assunto tão sério que é a Covid-19. 

24/11/2021 Paciente Regular Existe tratamento da Covid, na fase inicial , e 
principalmente na fase inflamatoria , muitos amigos 
tomaram corticoides e anticoagulantes se beneficiando., 
Eu mesma tomei na fase inicial antibiótico e não 
desenvolvi a fase gravec

Página 1744 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, alteraria. Alteraria todas as recomendações 
contrarias ao tratamento a nível ambulatorial de covid 
19. E retiraria todas as falsas recomendações contra 
essas medicações utilizadas para o tratamento de covid 
19.

Sim, tomei conhecimento de diversas pessoas que tiveram 
sucesso com o tratamento a nível ambulatorial de 
medicamentos contra a covid 19. Também me incluo nessa 
avaliação positiva de tratamento ambulatorial.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Autonomia para os médicos prescrrverem Ivermectina,  
zinco....

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gracas a liberdade de utilizar medicamento off label 
meu irmão quando foi diagnosticado com covid19 
estava piorando de um dia outro e quando iniciamos o 
tratamento com ivermectina associado a azitromicina 
teve melhora muito rápida revertendo uma tendência 
de piora. 

A orientação para o uso de uma medicação suplementar a 
lembrar somente de dor foi fundamental para o sucesso da 
recuperação

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Acho imprescindível o tratamento precoce dos Sars-.covid 19 
ou qualquer cepa variante do mesmo.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Respeite os médicos, nos temos direitos a vida, por 
favor deixe a política de lado.., Eu tomei ivermequitina e 
graças a Deus não peguei esse virus., 

Sem mais, se não confiarmos nos nossos médicos,  pra que 
eles existem., Qualquer ato de constrangimento público 
vocês vão ser responsabilizados.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Liberdade para profissionais de saúde receitarem a 
medicação necessária aos pacientes 

Não pode haver proibição ao receitarmos o que for 
necessário 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Cada médico deve ser livre como todo cidadão Vão fazer algo diferente q não enxerguem apenas seus 
umbigos

24/11/2021 Paciente Muito ruim Usei os medicamentos quando tive covid (tive sintomas como 
febre, cansaço, dor de cabeça e meu teste deu positivo) e no 
segundo dia de tratamento com a ivermectina, vitamina D, 
zinco, azitromicina e hidroxicloroquina, já estava me sentindo 
bem melhor. A recuperação foi rápida e não apresentei 
nenhuma sequela da doença.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Funciona na prática. Porque proibir?
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24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa TRATAMENTO INICIAL PRA COVID É UM DIVISOR DE ÁGUAS, 
EU E MINHA FAMÍLIA TOMAMOS OS MEDICAMENTOS 
BARATOS E NEM PRECISAMOS INTERNAR, POR FAVOR NÃO 
NEGUEM ISSO AS PESSOAS.  TRATAMENTO PRECOCE SALVA 
VIDAS.  

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa não não 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce reduz o número de infectados , 
internações e mortes por covid 19 . Sem falar na 
segurança dos profissionais de saúde e de toda 
população p trabalhar . 

Fiz o tratamento precoce tomei invermectina , vitamina d , 
zinco e sou profissional da saúde e do grupo de risco para 
covid 19 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Vários amigos e familiares tomaram hidroxicloroquina, 
azitromicina, ivermectina vitamina de e zinco e ficaram 
curados rapidamente

Tem que usar esse tratamento em todo o país, mais 
divulgação

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Incluir no SUS os medicamentos para tratamento 
precoce da COVID na fase viral e inflamatório,  na 
abordagem ambulatorial dessa doença, evitando 
internação. 

Tenho direito pela constituição.

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É um verdadeiro absurdo que tentem de forma 
ditatorial impedir que os médicos prescrevam o 
tratamento que julgar melhor para seu paciente. Isso 
sim é uma verdadeira tentativa de genocídio, visto os 
resultados tão positivos que o tratamento trouxe. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Muitos de meu familiares,  filha, irmãos, genro e amigos 
e eu também, tivemos a Covid 19 e Todos fomos 
tratados em casa com medicamentos 
reposicionados.TODOS nos curamos  e não necessitamos 
de internação..será isso uma coincidência?!

Gostaria que fosse respeitada a independência médica e a 
liberdade , do  cidadão em buscar alternativa de tratamento. 
Apoio a postura só CFM. 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim há Evidências clínicas e cientificas de que o 
tratamento precoce salva vidas (Ivermectina, ,  
Hidroxicloroquina, Azitromicina, etc)., Esta estória de 
dizer que há incertezas quanto aos benefícios não 
procede!

Texto totalmente tendencioso! 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Divulgar o tratamento precise para salvar vidas Se o Brasil tivesse feito o tratamento precise , milhões 
estariam vivos

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Os médicos que recomendam o tratamento precoce da Covid 
19 estão realizando um excelente trabalho e salvando vidas.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tive um amigo que ficou em casa e quase morreu, não 
quis fazer o tratamento precoce e já os que fizeram o 
tratamento precoce não sofreram tanto.

Precisamos respeitar a vida do ser humano sem pensar na 
política, um absurdo oque estão querendo fazer proibindo o 
tratamento precoce.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precose salva vidas!

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Toda minha família que teve a doença, fez uso imediato de 
medicação ainda na  fase 1 da doença e TODOS  passaram 
ilesos pela mesma. Perdemos 1 familiar, que justamente não 
quis tratar. As diretrizes deste material são absurdas e 
deveriam sofrer punição. Privar os cidadãos de se tratarem 
desde o primeiro sintoma e indicar o uso de dipirona para 
retorno ao médico se estiver com falta de ar, é o verdadeiro 
genocídio. Vergonha alheia por todas estas ""autoridades"", 
médicos e cientistas que defendem esta canalhice. Como 
estudante da aérea de saúde e paciente atenta, sei da 
importância deste tratamento."

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Iniciar o tratamento da COVID 19, com medicamentos já 
em uso, assim que for diagnosticado o vírus.

24/11/2021 Paciente Muito boa Eu tive covid com 60% de comprometimento dos pulmões , 
mas fiz o tratamento precoce com hidroxicloroquina e 
ivermectina e fiquei curada, enquanto a população 
Manauara morria às moscas. 
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não tenho experiência técnica para tal, mas o 
tratamento com esses medicamentos citados na 
consulta fizeram toda a diferença no restabelecimento 
da saúde da população. Não existe porque abandoná-los 
.

Estou viva porque tomei ivermectina durante o período de 
pandemia, tendo em vista que estive em contato direto com 
pessoas infectadas no momento de maior período de 
contágio, sem no entanto, ficar doente. Tenho amigos e 
familiares que se salvaram com o tratamento precoce. 
Portanto, não acho justo abandonar o que se mostrou tão 
eficaz.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Um absurdo o governo impedir tanto a liberdade dos 
médicos para decidirem qual o melhor tratamento, 
como do cidadão de escolher o tratamento de sua 
preferência.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento profilatico tal e qual se para a malária Covid 19 causa micro hemorragias e deve ser feito 
tratamento precoce

24/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que essa proposta fosse integralmente 
abortada. 

As evidências científicas de benefício das medicações 
abordadas nessa proposta são abundantes, robustas e 
inquestionáveis. Recomendar ou sugerir sua não utilização é 
absolutamente irresponsável., , Caso a proposta prospere, 
deve ser também incluída a recomendação de não uso das 
vacinas, que foram aprovadas emergencialmente sem 
estudos confiáveis de segurança e eficácia. Os próprios 
números mostram que os países mais vacinados estão 
revelando picos históricos de contaminação., , O duplo 
padrão utilizado pelas autoridades no trato das medicações e 
das vacinas indica contaminação ideológica e política no trato 
de matéria que deveria ater-se às evidências.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Liberdade para os médicos decidirem 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento preventivo deve ser decisão individual, 
pois milhares de pessoas se beneficiaram com ele.

Na minha família todos tivemos COVID, e graças aos 
medicamentos que estávamos tomando, não precisamos ser 
internados. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Respeito a autonomia médica., Milhões de vidas foram 
salvas com o tratamento imediato utilizando drogas 
reposicionadas baseadas em evidências médicas,e hj em 
trabalhos científicos

Que o Conitec seja de fato um órgão técnico, e não político 
ideológico.
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Tratamentos alternativos são essenciais , Cuidar da 
alimentação é importante , Fazer exercícios físicos são 
indispensáveis. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Por experiência própria o que me curou da covid foi a 
utilização de ivermectina hidroxicloroquina vitamina D3 e K2 
zinco e vitamina C. Portanto, retirar esses itens do 
tratamento é simplesmente incompreensível e insensato, 

24/11/2021 Paciente Muito boa Eu e minha familia, por parte da minha esposa e da 
minha tomamos ivermectina e nenhum de nos pegou o 
covid. Ha meses que nos utilizamos do tratamento 
precosse com sucesso.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deveriam respeitar a autonomia médica e do paciente. Fiz o tratamento precoce e acredito que tenha sido fator 
primordial na minha recuperação.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim As propostas deveriam obrigatoriamente passar pelo 
crivo das associações médicas antes

Não deve ser analisado por quem possui envolvimento ou 
interesse de qualquer tipo de orientação política

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa A FAVOR DO TRATAMENTO EM TODAS COM AS FASES 
DA COVID-19 COM AS DROGAS REPOSICIONADAS E 
AMPLAMENTE ESTUDADAS, SEGURAS E EFICAZES*

A FAVOR DO TRATAMENTO EM TODAS COM AS FASES DA 
COVID-19 COM AS DROGAS REPOSICIONADAS E 
AMPLAMENTE ESTUDADAS, SEGURAS E EFICAZES*

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Uma proposta dessa vai contra tudo o que a Medicina  
praticou nos combates contra as pandemias ao longo do 
tempo! 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos de pesquisas dos médicos que estão na linha 
de frente no tratamento precoce. 

Precisamos de ajuda e não de documentos obrigando e 
restringindo da chance e a esperança. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa . .

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Todo médico deve ter autonomia para tratar seus 
pacientes

Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Meu filho de 13 anos esteve internado em junho/2020, 
com covid e graças à Deus e ao tratamento com a 
medicação que vcs querem tirar de nós, ele ficou 
curado., Ação irresponsável, é o nome disso que vcs 
querem fazer.

Sim. Só lembrar que tds as nossas ações serão julgadas por 
Deus. Só isso msm.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tive amigos que se curaram com o tratamento precoce. Acho desumano não deixar uma opção que se mostrou hábil 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Claro que sim. Alteraria todas as recomendações, 
Contrárias as medicações do tratamento para Covid em 
nível laboratorial e retiraria todas as falsas 
recomendações que fizeram contra essas medicações.

Não. Vocês poderiam dá uma atenção ao tratamento inicial 
ter algum cuidado nesse tipo.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Que sou totalmente a favor da prescrição do tratamento 
precoce no caso da SarsCovid 19 como acontece com 
qualquer outro tratamento, e principalmente a liberdade do 
médico em exercer sua profissão com zelo pensando em 
várias possibilidades de curar seu paciente. Acho Absurdo 
está proposta manietando a medicina  e ainda por cima 
querendo punir médicos que salvaram milhões de vida, haja 
ver que a vacina ainda não se mostrou tão eficaz a ponto de 
realmente controlar esse vírus temos esperança que vamos 
conseguir um dia, mas enquanto isso não aconteceu, deixam 
os médicos cumprirem seus sacerdócio abençoado de salvar 
vidas.??????

24/11/2021 Paciente Boa Não Não
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24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, retirem as recomendações de que os 
medicamentos HIDROXICLOROQUINA, AZITROMICINA, 
CORTICOIDES, IVERMECTINA, NITAZOXANIDA não tem 
efeito positivo no tratamento precoce porque TEM. SÃO 
EFICAZES E EFICIENTES.  , ESTES MEDICAMENTOS 
SALVAM VIDAS. 

Eu e minha família tomamos HIDROXICLOROQUINA, 
AZITROMICINA, CORTICOIDES IVERMECTINA NITAZOXANIDA 
ANTICOAGULANTES E NÃO PRECISAMOS DE Internação. POR 
FAVOR NÃO NEGUEM ISSO AS PESSOAS.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Experiência vivenciada com oito membros da minha família, 
em 2021, por ocasião de infecção com o novo coronavírus 
mostrou resultados positivos com uso das seguintes 
medicações: , Hidroxicloroquina 400mg - azitromicina 500 
mg - ivermectina 6mg - vitamina D / 50.000ut.  / Vitamina C 
800mg/ zinco quelado 20gm., Curiosamente e triste, na 
mesma ocasião, quatro colegas de trabalho de um cunhado 
meu, também foram infectados e não fizeram uso daquele 
protocolo; coincidência ou não, os quatros vieram a óbito. , , 
Meu cunhado foi atendido na UPA, aqui em Recife,  em 
fevereiro 2021 - Prescrição médica:, Musculare 10mg;, 
Lisador DIP;, Centrum;, Polaramine 6mg;, Seki Xarope., , Os 
colegas de trabalho morreram com esta prescrição.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Manter tratamento precoce e autonomia médica. Não.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Há dezenas de artigos científicos duplo cegos e 
randomizamos que demonstram benefício do 
tratamento precoce com substâncias de fácil acesso e 
baratas como ivermectina, vitamina D, 
hidroxicloroquina, nitaxozanida. Além de corticoide em 
pacientes com evolução pra fase II e heparina. Não cabe 
mais o argumento de que estas pesquisas não existem 
ou são de baixa qualidade. Medicamentos caros e com 
nível de evidência menor tem sido aprovados para uso 
emergencial pela Anvisa. Cabe ao médico e ao paciente 
terem autonomia de decidir o melhor tratamento. Essa 
é uma decisão pessoal. Milhares de pacientes foram 
assim tratados com baixíssimo índice de complicações. 

Resposta no quesito anterior 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Em uma guerra se luta com as armas disponíveis. Vocês, 
através desse “relatório” que criminaliza medicamentos úteis 
e que FUNCIONAM, estão a favor de quem? Do inimigo? 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Tive Covid 19 e fui tratada pelo protocolo assim como 
toda minha família amigos parentes e conhecidos e 
passamos todos sem complicações graves e ninguém foi 
a óbito !

24/11/2021 Paciente Regular

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tirar do texto a justificativa de alto custo dos 
medicamentos .

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, gostaria que alterassem a parte do tratamento 
precoce inicial e INCLUÍSSEM os medicamentos  
HIDROXICLOROQUINA AZITROMICINA CORTICOIDES 
IVERMECTINA NITAZOXANIDA ANTICOAGULANTES 
COMO PROTOCOLO DE TRATAMENTO INICIAL. TODOS 
ESTES MEDICAMENTOS SÃO EFICAZES E EFICIENTES.  
NÃO NEGUEM ISSO AS PESSOAS. POR FAVOR NÃO 
NEGUEM ISSO AS PESSOAS.

Eu e minha família tomamos HIDROXICLOROQUINA 
AZITROMICINA CORTICOIDES IVERMECTINA NITAZOXANIDA 
ANTICOAGULANTES e não precisamos nem internar.  Por 
favor não neguem isso as pessoas.  TRATAMENTO PRECOCE 
SALVA VIDAS.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento deve ser iniciado no início dos sintomas 
apresentado como em qq doença A

Acabar com a política nessa doença, está insuportável a 
matança generalizada.

24/11/2021 Empresa Muito ruim
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Existem tratamentos para covid19 e não estão 
divulgando. Já está comprovado cientificamente a 
ivermectina. , As vacinas estão deixando pessoas e 
crianças com doenças graves e não estão divulgando e 
por politicagem estão obrigando a aplicação desta 
vacina EXPRIMENTAL. 

Não ao PASSAPORTE vacinal, não a obrigação,  tratamento 
precoce já. , Divulgação dos efeitos colaterais. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim apenas comentar que  desconsiderou resultados de muitos 
casos de tratamento com o chamado kit covid que presenciei 
e fui tratado e minha família toda foi tratada sem necissade 
de internação.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Genocidas. Genocidas

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fui salvo pelo protocolo precoce. Nunca uma doença 
teve que esperar por drogas novas que fazem o mesmo 
das disponíveis há décadas! Cercearam os médicos, 
perseguiram o tratamento precoce, isso foi vergonhoso, 
chegando a retirar drogas das farmácias arbitrariamente 
como a hidroxcloroquina justificando preservar quem 
precisava para uso crônico, porém nem estes 
conseguiam! Tentaram colocar limitar o acesso a 
ivermectina com receita carbonada… vergonhoso tudo 
isso, por drogas seguras e eficazes, tratamento barato e 
até ali acessível! Hoje um experimento vacinal tem todo 
incentivo com segredos sobre contratos e vários casos 
de sequelas graves e mortes. 

A proposta de vcs é vergonhosa! 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa "Não entendo o por que não entrar com tratamento 
assim que tiver sintomas de covid, essa e a única doença 
que tenho conhecimento que tem que deixar agravar 
para iniciar o tratamento. Se não tem comprovação mas 
evidências? Por outro lado o tratamento dito 
""recomendado"", de tão eficiente não evita mortes. Se 
você que está lendo estiver afogando em um rio vai 
esperar que passe uma bóia com selo do IMMETRO, da 
Comunidade Europeia... ou irá se agarrar em qualquer 
objeto que possa levar a lugar seguro?? Por que negar 
tratamento ao povo no momento inicial da doença, qual 
interesse científico?? Por que a resistência em 
padronizar o tratamento precoce para covid enfreta 
resistência de segmentos da comunidade médica???"

Página 1753 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sou contrária a essa decisão porque minha família 
inteira fez o tratamento precoce, usa.os 
ivermectina,azitromicina e Hidroxicloroquina  e TODOS 
nós salvamos. Inclusive quem tinha comorbidade, 
chegou a ir p hospital e não foi entubado. Apenas 
precisou de reforço de oxigênio. Isso há exatos 1 ano. 
Estamos todos vivos, com muita saúde e imunizados 
naturalmente! Viva os médicos do tratamento precoce, 
viva ao tratamento precoce!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que os medicos tivessem liberdade de exercer a 
profissao podendo receitar livremente o medicamento 
que achar adequado para cada caso., Como cidada me 
sinto agredida com essa proposta. É assustador o que 
estao fazendo., Tirando o direito a tratamento.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Essa proposta é insana, simplesmente isso. Necessidade de uma proposta que garanta a liberdade do 
médico exercer a sua profissão, que é salvar vidas, 
independente desse viés político. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não m Se for bom pra população, perfeito.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, gostaria de afirmar a eficácia do tratamento 
ambulatorial precoce, com Ivermectina, Anita, 
Hidroxicloroquina, Azitromicina e Corricoide, pois eles 
salvam vidas. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Se há pré tratamentos para várias enfermidades, porque 
não para essa? 

Prova da eficácia e fundamental para qualquer tratamento... 

24/11/2021 Paciente Ruim Não Fui tratado de covid e foi muito importante para minha 
recuperação. Muito importante que outros se tratem.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Alteraria todas as recomendações contrárias ao 
tratamento COVID em nível ambulatorial. E retiraria 
todas essas falsas recomendações que fizeram contra 
essas medicações.
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A CONITEC deveria deixar livres os médicos para que eles 
decidam qual tratamento escolher para seus pacientes, sem 
tirar sua autonomia de prescrição e sem punir os que 
prescrevem o tratamento precoce.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim cabe ao médico a decisão de prescrição 

24/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

24/11/2021 Paciente Muito ruim A indicação de qualquer remédio deve ser feita sem 
nenhuma restrição pelo meu médico. Qualquer 
remédio. O médico deve ter respeitada sua autonomia.

Eu sempre tomei ivermectina, e vitamina D. Tive covid em 
fevereiro/2021 sem nenhum agravamento de minhas 
condições físicas. 

24/11/2021 Paciente Regular Eu peguei COvid duas vezes, me tratei precocemente, 
me curei rápido e não tenho NENHUMA sequela. 

24/11/2021 Paciente Boa

24/11/2021 Paciente Boa Tive covid  e me tratei com azitromicina, vitamina C, 
paracetanol., Estou com a sindrome da covid longa, meu 
cabelo caiu muito, minha tireoide disparou, ainda não 
sinto, cheiro  e gosto e em alguns momentos o gosto fica 
totalmente diferente.

me tratei em casa, fiquei com medo de ir ao hospital., MInha 
foi ao hospital e receitaram todos os medicamentos que a 
conitec rejeita, então ela foi embora e tomou a mesma 
medicação que eu.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Prejudica trabalho de medicos honestos e afeita tratamento 
os pacientes

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Médico e paciente é quem deve decidir a medicação. O 
tratamento precoce é imprescendivel.

Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid tomei Hidroxicloquina, Anita, azitromecina , 
predsona, e melhorei 

Efeitoscolaterais muito baixo em doses pequenas , vamos 
salvar vidas!!

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sim, tenho muitos familiares e amigos que foram 
tratados precocemente com medicações antivirais por 
terem sido acometidos de covid-19. 

Sim, já li vários estudos randomizados duplo cego, realizados 
por profissionais de saúde atestando a eficácia do 
tratamento precoce na recuperação do paciente.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Apoio a proposta Que estou totalmente apoiando a iniciativa 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A história dá exemplos de tratamentos ñ testados que 
deram certos. É melhor tentar do que deixar morrer.

É um absurdo a proposta de ñ tratar. É criminoso FORÇAR o ñ 
tratamento quando podemos tentar algo. Ñ tratar só leva a 
um final. O tratar pode mudar este final. Qual a real 
INTENÇÃO desta proposição?

24/11/2021 Paciente Muito ruim EU TIVE COVID DUAS VEZES E FIZ MEU TRATAMENTO 
EM CASA COM CLOROQUINA,IVERMECTINA,E TODOS OS 
MEDICAMENTOS QUE VCS QUEREM COIBIR OS MEDICOS 
DE PASSAREM,OU SEJA SE TODOS ESTIVESSEM FAZENDO 
E FEITO AS COVAS SERIAM BEM POUCAS,MAIS VEJO 
QUE EXISTE UM INTERESSE EXCUSO NESSA 
PERSEGUIÇÃO.,

IDEIA DE JIRICO,O POVO PRECISA COLOCAR UM BASTA NISSO.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa Estão tentando de todas as formas manipular a 
população

Não

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce é excencial para combater a covid. vcs estão matando pessoas, aqui na minha casa todos 
tomamos invermectina e ninguém pegou a covid e nunca 
fizemos Lock down.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Acho que o tratamento precoce salvou muitas vidas. Prazo que foram feitas as vacinas ,muito curto.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Minha irmã recebeu o tratamento precoce e se curou da 
COVID., O médico do pato de saúde deu tilenol pra ela., 
Foi preciso recorrer ao hospital particular pra 
conseguirmos o tratamento. E ela obteve melhora quase 
que imediata.

O relatório não contemplou os casos de sucesso ocorridos no 
próprio país ., Médicos que não perderam nenhum paciente. 
Lamentável.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade de escolha para todo cidadão. Não politizar.
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24/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento no início da contaminação, com 
hidroxicloroquina e ivermectina foi eficiente no meu 
caso.

Acho que o procedimento deveria ser melhor estudado!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Se temos armas para o enfrentamento da covid, deveríamos 
usar, certo? Afinal de contas usamos medicamentos (que 
muitas vezes desconsideramos a bula e reações adversas) 
para tantas outras doenças, por que com a covid seria 
diferente? Conheço de perto 2 casos de tratamento com 
medicamentos que deram super certo.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Existe sim tratamento ambulatorial/precoce para a 
covid. 

"É um absurdo tratar o cidadão comum, leigo, como um 
incapaz desinformado! A industria farmacêutica esta 
comprando as almas de vocês! Nos cidadãos queremos  ser 
tratados de acordo com os médicos que estão na linha de 
frente, realmente ""curando"", ""tratando"" seus pacientes e 
não se acovardando diante de tanta ganancia! Meus 
familiares e amigos, todos que tiveram a doença e foram 
tratados precocemente com os medicamentos que vocês 
chamam de ""ineficazes"" foram curados sem precisar de 
internação. Trocar medicamentos seguros, de custo baixo, e 
com estudos científicos por um único tratamento ""de alto 
custo"", só pode caracterizar que estão visando obter lucro e 
não salvar vidas!"

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Que médicos e pacientes tivessem a liberdade de 
escolha para tratamento da Covid-19 sem a 
interferência do Estado ou grupos sem a devida 
competência. 

Que fosse melhor divulgada através das redes televisiva e 
sociais sobre os tratamentos precoces principalmente para a 
população leiga.

24/11/2021 Paciente Boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

24/11/2021 Paciente Muito boa Usei o tratamento precoce e me curei
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz uso da Hidroxicloroqiina durante cinco dias (um 
comprimido/dia) e apresentei melhora significativa no 
segundo dia de tratamento. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que não haja proibição de os médicos receitarem e 
tratarem preventivamente e também de pacientes, com 
ivermectina, azitromicina, hidroxicloroquina.

Ja tive covid e tratei com ivermectina e azitromicina, 
cimelide, resfenol, dipirona em Dezembro 2020, inclusive 
azitromicina e dipirona receitado pela Secretaria Estadual de 
Saude de Mato Grosso.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não tomei vacina e não pretendo tomar. Tomo 
ivermectina....vitaminas, sol....etc..., Ditadura da vacina 
e ditadura ideologica contra o tratamento precoce. , 
Quem está promovendo isso,  se nao se converter irá 
para o fogo eterno.... pois são assassinos e genocidas.... , 
, 

Sim, sou terapeuta e acompanhei utos terapeutas em 
centenas de casos que foram tratados com outras terapias e 
medicamentos,  NINGUÉM morreu....

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu defendo a autonomia médica e o uso de todas as 
medicações que possam combater o vírus da Covid-19. 
Que o CONITEC NÃO IMPEÇA OS MÉDICOS DE USAREM 
OS RECURSOS FARMACÊUTICOS DISPONÍVEIS PARA O 
COMBATE DESTE E DE OUTROS VÍRUS. CASO APROVEM 
ESTE PARECER SE TORNARÃO CÚMPLICES DE TODOS AS 
MORTES QUE VIEREM A OCORRER POR OMISSÃO DE 
SOCORRO E POR IMPEDIR QUE OS MÉDICOS SALVEM 
VIDAS!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Nao

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Saúde é prioridade
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Retira a autonomia e liberdade do médico. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não vejo porque proibir o tratamento de qualquer 
doença que seja. O tratamento vem somar. Não exclui a 
opção da vacinação. Então por que impedir o 
tratamento? Sou A FAVOR do tratamento da COVID. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Deve se respeitar os que o médico fala para seu paciente, 
pois ele é o único que sabe o que é melhor para cada 
paciente!!!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa nao nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O texto que não contempla tratamento para a Covid, é 
assassino

Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim proposta para avaliar todas as alternativas de 
tratamento para covid 19. inlusive vacinas 
experimentais e outros medicamentos off label.

considerar o conselho federal de medicina.  medicos 
nacionais e internacionais. artigos científicos. Mais ciéncia e 
menos politica.

24/11/2021 Paciente Muito boa Autonomia médica e livre arbítrio do indivíduo são 
inegociáveis, o que passar disso é tirania.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família tivemos covid e fizemos o tratamento 
precoce, todos estão bem!! O tratamento nos salvou.

Eu e minha família tivemos covid e fizemos o tratamento 
precoce, todos estão bem!! O tratamento nos salvou

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Gostaria de afirmar que a autonomia médica é um pilar do 
exercício da profissão.
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Uma equipe de médicos esta trabalhando a pelo menos dois 
anos para salvar vidas e se esse regulamento  for aprovado 
esses profissionais serão impedidos  de continuar salvando 
vidas. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim É um absurdo impedir o uso de medicamentos de opção 
do paciente!

Porque o CONITEC ou o ESTADO deve ter mais direito sobre 
meu próprio corpo do que EU MESMA?

24/11/2021 Paciente Muito ruim Deveria perguntar se alguém foi ajudado com algum 
tratamento alternativo 

Vocês querem matar o máximo de pessoas possíveis

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Ivermectina ajuda.  Tratamento preventivo salva vidas. Ivermectina ajuda. Tratamento preventivo salva vidas. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada de forma individualizada e precoce quando 
infectei com Covid19 e respondi muito bem ao 
tratamento recuperando-me inclusive com brevidade 
sem quaisquer efeitos colaterais. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Ruim Tive Covid em 2020, fui tratada com 
ivermectina/hidroxicloroquina/azitromicina/zinco, em 
três dias todos os sintomas sumiram. Tenho pressão 
alta, artrite e asma.   Não precisei ir para hospital. 
Minha família toda , inclusive minha mãe com 88 anos, 
tomaram apenas ivermectina  e quase não tiveram 
sintomas. Minha mãe trata um câncer, é diabética e tem 
artrose e reumatismo. Na minha família meu ex-marido 
teve também Covid no começo de 2020 e por duas 
semanas não fez nenhum tratamento, apenas 
paracetamol, piorou muito,  e após 15 dias começou 
este mesmo tratamento, 
hidroxicloroquina/azitromicina/zinco/vitamina D e em 
dois dias já estava sem sintomas. Ele também tem 
doenças como artrite reumatoide e obesidade .
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Diponham o tratamento na rede pública. Coloquem as 
pesquisas verdadeiras e serias a respeito do sucesso do 
tratamento precoce e que médicos e pacientes possam 
decidir por.si meamos a decisão do melhor meio de 
proceder o tratamento.

Divulguem a verdade das pesquisas e.o sucesso do 
tratamento precoce, e os excelentes resultados obtidos com 
o mesmo e parem de fazer política com saude pública, isto é 
ingerência. A liberdade medico paciente deve ser respeitada, 
JAMAIS IMPOSTA.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Proposta péssima.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Boa Godtaria de saber qual , quando e onde esses estudos 
contra os remédios citados foram feitos? Se levaram e 
conta o número de milhões de pessoas que se trataram 
com os tais medicamentos e se recuperaram da covid 19 
antes mesmo das vacinas, e se estão levando em conta 
as mortes não contabilizadas de ataque cardíaco , 
trombose  devido aos efeitos das vacinas na qual a mídia 
vem escondendo? Está tendo algum estudo sobre os 
efeitos colaterais dessas vacina? Ou por ser a vacina vão 
dizer que não precisa?

Não foram claros em mostrar onde foram feitos os testes 
para recusarem tais medicamentos  ,e também não 
consultou a população se fizeram o uso dos medicamentos e 
se recuperaram? Não há clareza de informação nos estudos 
apresentados para tal recusa!

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não Não 
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce funciona mesmo com essas 
drogas off Label.

A função desse órgão em matar as pessoas ou eles vivem 
numa bolha que não estao vendo o estudo feito 
internacionalmente com esses remédios...?

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Me curei com tratamento precoce.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não podem proíbir o tratamento precoce e profilaxia, 
essas são as únicas formas de tratamento de 
enfrentamento da covid que salvaram e estão salvando 
vidas. Querem reduzir a população? Encontre outra 
forma , mas não matando as pessoas que já existem e 
tem planos! , Sim à ivermectina, sim ao zinco, vitamina D 
e afins. Todos nós que buscamos informações e que 
temos provas vivas do que o tratamento precoce 
funciona sabemos que é a única forma de salvar vidas e 
evitar internação! , , 

O Brasil vai parar se vocês proibirem o tratamento precoce e 
profilaxia!!! , , Temos um grupo enorme de pessoas que 
tomam a ivermectina , fazem a profilaxia e quem pegou 
covid, não teve nem gripe e os demais nunca pegaram! E 
somos muitos, inclusive profissional da saúde. , , 
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Em primeiro lugar: fere diretamente o princípio da 
autonomia médica, relação médico-paciente, sagrada, 
assegurada pelo Conselho Federal de Medicina e pelo 
Código de Ética Médica., , Segundo: acredito que a 
CONITEC não está se baseando em ideologias políticas 
ou conflitos de interesses, APENAS desatualizada em 
relação as experiências de médicos do mundo inteiro na 
intervenção precoce do tratamento da COVID-19, sem 
contar nos inúmeros trabalhos publicados, em 
repositórios, em diversas modelagens, por grupos de 
cientistas de diversos países mostrando que SIM, o 
tratamento inicial, na viremia, com diversas drogas 
supra citadas entre outras, na dose CORRETA mostraram 
indubitavelmente impacto positivo no desfecho clínico., 
, Terceiro: como médica, atuo SEMPRE visando o bem 
estar do paciente, NUNCA TIVE QUALQUER CONFLITO 
DE INTERESSE COM INDUSTRIA FARMACEUTICA, quem 
baliza minhas práticas é o Conselho Federal de Medicina 
e o Juramento Hipocrático. Ao prescrever assumo a 
responsabilidade, seja do sucesso ou falha do 
tratamento proposto, sempre esclarecendo os 
riscos/benefícios e o paciente tem a liberdade para 
seguir ou não o que oriento, baseada em muito estudo 
de farmacologia, farmacodinâmica, imunologia, troca de 
experiências e o princípio de Aristóteles: observação., , 
Quarto: em hipótese alguma deixarei a CONITEC 
interferir na minha profissão. Mais uma vez para ficar 
bem claro:  quem regula minhas condutas médicas é o 
CONSELHO FEDERAL DE MEDICINA, CÓDIGO DE ÉTICA 
MÉDICA e JURAMENTO HIPOCRÁTICO.

1-Por gentileza, que a CONITEC forneça mais argumentos 
contrários. Os apresentados são pífios e suspeitos, basta ver 
a declaração de conflito de interesse dos autores dos 
trabalhos que apresentaram, em praticamente todos os links 
enviados.  , 2- Tive sucesso com várias das drogas citadas, na 
dose CORRETA, no tempo certo de baixo custo. Caso a 
CONITEC tenha alguma sugestão MELHOR, SEGURA e VIÁVEL 
economicamente à grande maioria da população do país 
estou aberta e atenta. Ficarei entusiasmada com a proposta, 
caso mostre-se melhor e preencha os quesitos que citei 
acima.  PRIMUM NON NOCERE., 3- A experiência com 
rendezevir que tive, por exemplo, foi um desastre e acredito 
que não só comigo., Anticorpos monoclonais são caros e não 
sabemos se causam algum efeito indesejável a médio ou 
longo prazo. E mais: falo com a propriedade de uma médica 
que também é paciente e teve como ÚNICO recurso uso de 
anticorpo monoclonal e sei dos problemas que eu, como 
paciente, possa vir a ter no futuro. , 4- Gostaria de saber a 
posição oficial da CONITEC em relação a droga IVERMECTINA, 
empregada em larga escala pelo Governo Japonês desde 
agosto de 2021 e explanasse sobre a redução do número de 
casos de COVID., 5- A CONITEC chegou a ter conhecimento 
do estudo de Manaus onde a DOSE da cloroquina na 
formulação administrada É SABIDAMENTE TÓXICA, seja em 
pacientes com COVID, malária, lupus, seja no Brasil ou 
qualquer outro país do mundo?, 5 - Por que, em outros 
tempos, a mesma CONITEC aprovou drogas tóxicas e caras, 
sem tantos questionamentos, para o tratamento da hepatite 
C com pouco benefício no total. Para alguns genótipos, após 
1 ano de calvário que os pacientes passavam, necessitando 
eritropoetina, antidepressivos ( com vários casos de suicídio 
relacionados ao uso dos interferons convencionais ou mesmo 
peguilados) e outros inúmeros efeitos colaterais, a taxa de 
resposta virológica sustentada não chegava nem a 60%. Não 
me lembro de àquela época haver tantos questionamentos, 
mesmo sendo a única opção disponível, chegando a ser 
preconizado em fases pouco avançadas de doença hepática 
sem manifestações extra-hepáticas. ESTE É SÓ UM EXEMPLO., 
6- Aguardo resposta aos meus questionamentos e 
colocações. Como todos os médicos que honram o que 
juraram, estou aberta a sugestões melhores APENAS PARA O 

Página 1763 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

PACIENTE, como já mencionei.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva vidas Tratamento precoce salva vidas

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurdo o que querem fazer Sou testemunha de que ivermectina, anticoagulante entre 
outros medicamentos que querem proibir , DÃO 
RESULTADOS. Muitas vidas foram salvas.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim As medicações indicadas para o tratamento precoce 
mostraram-se claramente eficazes, com diversos 
OUTROS estudos demonstrando tal efeito, com mínimos 
efeitos colaterais

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim 7 pessoas da minha família foram salvas com o 
tratamento rápido e exames de controle. Cuidados 
médicos diários até a plena recuperação.

O tratamento iniciado antes da fase inflamatória salvou 7 
pessoas da minha família. Quem não teve acesso faleceu. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Um exemplo de como essa normativa é ruim : Como não 
existem estudos sobre o tratamento precoce ? A 
Ivermectina conseguiu nível A, em estudo de meta 
analise para tratamento da Covid. , Muitos países que 
adotaram tratamento precoce tem índices melhorados., 
Apenas alguns casos evoluem para internação e morte?  
Vamos ficar de braços cruzados até descobrir qual ? É só 
a partir daí é que vamos intervir ? A medicina SEMPRE 
tratou qual doença no início. Porque esta doença 
devemos esperar? , Existe uma diferença entre 
tratamento preventivo e precoce. Concordo que não 
existam estudos conclusivos sobre tratamento 
preventivo para Covid  mas sobre tratar o mais 
rapidamente,  ou precocemente uma doença existem 
sim estudos que comprovam isso., Vocês vão tirar das 
pessoas que usam o sistema de saúde do governo a 
ampla capacidade de tratamento. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Favorável ao tratamento 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quero liberdade 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ivermectina salva vidas

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Tive caso de Covid19 na família, e se curaram com o 
Tratamento ""Precoce"" aplicado nas devidas fases da 
doença.  E graças à  consciência humanitária do 
Médico.  Meu familiar se curou. Entretanto também tive 
casos na família que não receberam o devido 
tratamento, e infelizmente veio à  óbito. "

É de suma importância o tratamento preventivo da doença,  
com orientação médica. 

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim covid 19 deve ser tratada o tratamento da covid 19 em suas fases iniciais responde bem

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autonomia médica garantida pela constituição 
federal.Abominável um órgão como esse interferir nos 
cuidados de médicos e pacientes

24/11/2021 Paciente Boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não Acho Autoritário interferir na relação médico/ paciente 
quanto ao uso de medicamentos , , 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Fui tratado por uma colega e tive um quadro de rápida 
resolução quando outros próximos a mim evoluiram 
muito mal.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho uma falta de respeito com os seres humanos a 
proibição de usar medicamentos para tratar a Covid 19. É de 
clara forma um assassinato passivo e hediondo.Um crime 
contra a vida.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tanto se fala em estudos, e não foi levado todos os 
estudos realizados mundialmente até agora.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Na minha familia 12 pessoas pegaram Covid de uma vez., 11 
pessoas tomaram o kit Covid. , Uma senhora não quis tomar 
e faleceu em 7 dias., Outra pessoa morreu em intubação 
(tinha 64 anos).  Essa pessoa tomou o kit e estava muito bem. 
O posto de saúde não tratou corretamente, levando a 
internação e falecimento., Eu fui internado, mas graças aos 
anti-coagulantes e Dexametasona sobrevivi sem sequelas., Se 
não tivesse feito o tratamento precoce antes da internação, 
teria morrido também.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou a favor do tratamento precoce Dar autonomia aos médicos para tratar os pacientes e 
pararem de políticas sujas.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Claro que sim. Alteraria todas as recomendações 
contrárias as medicações ao tratamento em nível 
ambulatorial e retiraria todas as falsas recomendações 
que fizeram contra essas medicações.

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Estou preocupada com o número de pessoas que estão 
sofrendo com a picada do Satanás.  Queremos a 
verdade. 

Queremos transparência. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Precisam ler e estudar mais. Necessário que estudem bem mais.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Simplesmente rejeitar a proposta por absoluta falta de 
critério científico para avaliação de soluções que estão 
salvando vidas a um custo ao alcance da população mais 
necessitada. Esse tipo de tratamento já salvou a vida de 
pelo menos dois de meus filhos e amenizou os sintomas 
de alguns de meus netos.

A interferência de poderosos com interêsses não condizentes 
com as carreiras de médicos que dedicam suas vidas para 
salvar e melhorar as condições de vida da população é 
absolutamente inaceitável e deve ser completamente 
descartada enquanto temos condições de fazê-lo.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico tem autonomia para tratar seus pacientes com 
todos medicamentos e ações disponíveis e não imposta por 
qualquer instituição.
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Venci o covid com tratamento precoce e tratei centenas, 
nenhuma internação em CTI. Isso é crime suspender a 
única possibilidade de diminuir a multiplicação do vírus. 
Vacina não tem comprovação e é permitido, 
ivermectina, cloroquina tem vários estudos favoráveis e 
seremos impedidos?? Repensem! 

24/11/2021 Paciente Ruim Eu e toda a minha família , marido e filhos , tivemos 
Covid. Todos fizemos tratamento precoce nos primeiros 
dias de sintomas com Hidroxicloroquina , zinco e 
Azitromicina ou Ivermectina mais  Azitromicina . Meu 
marido ,adquiriu de mim e no momento vinha tratando  
um estreitamento do ureter e portanto apresentou 
sintomas mais intensos mas assim que usou Prednisona 
no décimo dia se recuperou totalmente . Acredito que 
toda doença tem que ser combatida o mais breve 
possivel , principalmente no momento em que se tem 
conhecimento de que está havendo uma pandemia

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Que os médicos deixem seus pacientes escolherem o 
seu tratamento.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Conitec deve estudar e praticar antes de propor . Honestidade e ética deveriam nortear propostas como esta , 
que a meu não ocorreu neste caso.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nós cidadaos temos o direito de tratamento contra 
covid, com remédios que foram usados até agora é por 
outros que surgiram

Eu e minha família fomos curados da covid, tomando 
ivermectina,  azitromicina,  dexametasona e vitamina D

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa No momento não!, Obrigado. Meu breve comentário., Se os legisladores e todas as 
instituições como STF respeitassem e GUARDASSEM A 
CONSTITUIÇÃO FEDERAL tudo seria mais simples e fácil., 
Obrigado.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as doenças devem ser tratadas nos primeiros 
sintomas 

Tratamento precoce salva vidas 

24/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

24/11/2021 Paciente Muito ruim "Fui medicada com esse ""protocolo"" e graças a ele não 
precisei ser internada. Muito grata ao médico que assim 
que viu meu estado, entrou com os medicamentos."

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Tem que liberar o tratamento preventivo. Tem que liberar o tratamento preventivo.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Jamais retirar autonomia medica Médico e paciente devem discutir alternativas 

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos trabalharem em paz Temos o direito de escolher o tratamento que queremos, 
nosso corpo, nossas decisões 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Por experiência familiar,todos que contraíram o vírus e 
receberam tratamento imediato,ou seja ,no segundo dia 
de sintomas,nenhum foi internado.Ficaram bem em 3/4 
dias.

Até câncer,se tratado no início,as chances são maiores do 
que trata-lo na fase da metástase.Me parece óbvio isso.Já 
existem estudos mundiais atestando bons resultados no uso 
de medicamentos já consagrados pela medicina.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Cabe ao médico definir a medicação para tratar o covid. 
Deve ser livre para escolher o que deve ser prescrito. , E 
que o tratamento, nas diferentes fases,  com 
ivermectina,  hidroxicloroquina,  e outros, conforme 
protocolo, salva vidas, ESTÁ COMPROVADO.

Com ivermectina,  vitaminas, zinco, e todo o protocolo 
preventivo e precoce,  VIDAS SÃO PRESERVADAS.  , 
RESPEITEM A VIDA E NÃO SUBSTIMEM A INTELIGÊNCIA DA 
POPULAÇÃO. 

24/11/2021 Paciente Ruim 80% da minha família pegou covid, na grande maioria com 
comorbidades (pressão alta, trombose, embolia, asma e 
obesidade), todos foram tratados com os medicamentos que 
estão descritos nesta consulta e graças a Deus estamos todos 
bem, com sequelas do pós covid, mas vivo...
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Precisamos sem dúvida continuar tratamentos 
preventivos para frear o avanço da covid!, Fui detectado 
positivo para COVID-19 e fiz o tratamento preventivo 
com resultado cem por cento positivo!

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tenho tido experiência no tratamento da covid, por isso 
sou contra a proibição do tratamento da doença.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico que decide qual o melhor tratamento Não se deve misturar politizar a saúde

24/11/2021 Paciente Muito ruim Liberdade de escolha ao paciente e aos médicos! Não 
podem proibir nada! Democracia e livre arbítrio sempre!

Liberdade ao tratamento e as escolhas! 

24/11/2021 Paciente Muito boa Sim,aqui em casa nós tomamos esse medicamentos no 
tratamento precoce,3 dos 4 membros da família 
testamos positivo e com o tratamento tivemos sintomas 
bem leve

Tomamos desde meados de 2020 ivermectina a cd 3 ou 4 
meses como tratamento preventivo

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não impedir de medicos ministrar medicamentos,  eles 
sao por lei autorizados.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Nao Nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não se pode afirmar que o tratamento com Ivermectina 
e outros não funcionam, porque inúmeras pessoas 
passaram ilesas graças a esses medicamentos.

Não se pode afirmar que não há tratamento  no início da 
doença.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor da autonomia do profissional de saúde.

24/11/2021 Sociedade 
médica

Muito boa
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24/11/2021 Paciente Muito ruim É lamentável proibir medicamentos que salvaram vidas, 
inclusive a minha e de minha família., Se querem fazer 
isso, são genocidas.

O médico sempre teve a liberdade para decidir. O que mudou 
agora? É a NOM?

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Como profissional da saúde, não gostaria de ver 
pacientes morrendo sem a chance de um tratamento  
precose.

Os médicos são autoridade para tratar seu paciente 
conforme a sua prática e conhecimento!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou a favor do tratamento precoce. Desde o início da 
pandemia venho acompanhando as informações  dos 
médicos que preocupam c a População, venho fazendo 
uso da ivermectina,  bem como toda minha família e 
trabalhei toda a pandemia,  usando o coletivo público, 
entendo q o tratamento precoce foi eficaz. 

Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Fica a cargo dos médicos a prescrição de medicamentos 
sem imposição ou proibição de uso de medicamento s 
corrente no mercado e já aprovado pela anvisa para 
venda. 

Os médicos divergem sobre o assunto de tratamento da 
covid 19, entretanto vemos milhões de casos de sucesso no 
tratamento precoce e mesmo com quadro infeccioso 
adiantado. Estudos no mundo inteiro e até à OMS já admite 
tratamento, muitas vidas poderiam ter sido salvas se antes 
das vacinas alguns  médicos não fossem induzidos a aplicar 
apenas paracetamol e aguardar a evolução da doença. 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não é possível que a prerrogativa do médico emitir 
tratamento para determinado diagnóstico como o Covid seja 
determinado pelo Conitec principalmente quando há 
inúmeros resultados positivos. Tem de ser do médico tal 
prerrogativa.

24/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precose é muito bom. Fui curada com 
hidroxicloroquina, azitromicina, ivermectina. Sem 
internação nem complicações, 

Deixem os médicos trabalhar eles estudaram para isso!

24/11/2021 Paciente Muito ruim Inúmeros países utilizaram os fármacos existentes 
reposicionados para tratamento nos 1?s sintomas do 
covid com êxito,  como India e Japão,  por exemplo.  Há 
varios medicos de outros países e inclusive do Brasil 
conseguindo baixar a virologia através desses fármacos. 
Então, ignorar esta possibilidade de tratamento é 
prejudicial e nociva à sociedade. 

Cada médico deve poder ter autonomia para prescrever aos 
seus pacientes individualmente a medicação necessária ou 
não.  Não cabe ao Estado ou a nenhum outro órgão infiltrar-
se na individualidade e vida privada dos cidadãos.  

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva! Respeite autonomia médica!

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Eu tenho vários amigos e conhecidos que foram 
tratados com os medicamentos do tratamento precoce 
e se curaram da covid.

O tratamento com os medicamentos e acompanhamento 
médico curou várias pessoas conhecidas minhas.
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Que fossem considerados os estudos com drogas 
reposicionadas, bem como os tratamentos e 
acompanhamentos dos casos clínicos que também 
utilizaram essas drogas e foram realizados por vários 
médicos no Brasil e também no exterior com resultados 
positivos que impediram as complicações da doença, 
evitando sobretudo a internação hospitalar e as 
complicações inerentes ao procedimento de intubação. 
Permitir dessa forma que as pessoas e os médicos que 
as estejam tratando estes casos específicos, sobretudo 
nas redes públicas de saúde, utilizem essas medicações 
reposicionadas como tentativa de impedir o 
agravamento da doença e conseguir sua cura. E que 
esse tratamento se inicie o mais rápido possível para 
evitar os agravamentos.

Como cidadão e profissional de saúde (farmacêutico) que já 
não atua mais na área, em caso de necessidade, desejo ser 
orientado a procurar um atendimento de saúde o mais 
rápido possível quando começarem os sintomas e poder ser 
tratado com essas medicações (ivermectina, cloroquina, 
hidroxicloroquina, nitoxizamida, entre outras). Devemos 
parar com essa orientação de somente buscar atendimento 
quando a situação estiver mais grave, para aí ir para uma 
internação e intubação. Que essa doença seja tratada o 
quanto antes, como sempre aprendemos com qualquer outra 
doença: aos primeiros sintomas iniciar o tratamento. Isso foi 
o que aprendemos nos bancos acadêmicos e sempre foram 
as orientações dos profissionais de saúde. Por que essa 
mudança repentina e em especial para essa doença (covid)?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Tudo deve ser mudado, as pessoas tem o direito de 
serem tratadas, pelo SUS, ou terem livre acesso aos 
medicamentos.

É preciso haver o tratamento contra o covid19, Minha família 
se tratou com anti-inflamatórios, anti-coagulantes e venceu o 
covid19

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu me tratei em casa com Ivermectina, 
Hidroxicloroquina e Azitromicina, não fiz nem consul ta 
médica. Ao perceber que não tinha olfato e nem 
paladar, imediatamente passei a tomar a medicação.

Tratem o povo com a medicação correta. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Desejo que todas as pessoas tenham disponível o 
Tratamento Precoce da COVID 19, rápido atendimento e 
intervenção na fase inicial.

Todos os pacientes e inclusive eu que tive o COVID e 
tratamos com tratamento precoce não necessitou 
hospitalização. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Fui diagnosticada com Covid e me curei com  
ivermectina, vitamina D, aspirina, zinco, corticoide e 
anticoagulante fornecido no Posto de Saúde do bairro. 

Acho lamentável querer punir profissionais que recomendam 
o kit covid.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se minha filha e funcionário não tomasse azitromicina e 
corticóide não estariam vivas.  

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos os tratamentos tem que ser feitos.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não deve haver nenhum item que impeça qualquer 
tratamento de saúde, isso deve ser a critério de cada 
médico para cada paciente.

Não se pode aceitar qualquer argumento contrário à 
qualquer tratamento de saúde.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce é muito importante na fase inicial 
da doença.

Fiquei curado da covid-19 com o tratamento precoce no 
terceiro dia dos sintomas da doença.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Acho q os profissionais de saúde devem ser livres para 
tratar doenças quaisquer q sejam.Ele são formados pra 
isso e se responsabilizam pelos seus atos.Medico e 
paciente devem ser livres e não sofrer interferencias 
externas, exceto pelo CFM.

Doença e tratamento devem ser coisa de médicos e não de 
políticos.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Gostaria que os estudos ambulatoriais quanto ao uso 
das medicações citadas e que não foram conclusivos, 
tivessem a oportunidade de conclusão para de fato 
serem excluídas tais medicações. Incluindo no texto 
vigente: até o momento.  

Não. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incluir o tratamento imediato para COVID 19 O tratamento imediato contra qualquer doença é 
fundamental para combate-la. Há drogas reposicionada 
eficientes para o tratamento da COVID. Porque não usar se 
são seguras e eficazes?
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24/11/2021 Paciente Muito ruim "Eu e minha família, inclusive minha mãe de 80 anos, fomos 
tratados precossimente pelo ""Médicos pela vida"" e não 
tivemos nenhuma complicação ou internação devido o 
COVID. Um amigo que não quis tratamento faleceu devido a 
COVID."

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família (06 pessoas) recebemos tratamento pelos 
médicos pela vida e ninguém precisou ser internado, ficou 
com sequelas ou teve reações adversas aos medicamentos 
usados.

24/11/2021 Paciente Muito ruim O medido tem que ter sua liberdade garantida, e países 
como Japão Índia e outros já mostraram eficiência 
desses medicamentos 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou contra a aprovação do comitê contra o tratamento 
da covid 19 

Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento e fundamental pra saude contra o covid o 
que tao fazemdo e no minimo falta de amor ao ser 
humano

24/11/2021 Paciente Muito ruim Pelo conhecimento empírico acumulado ao longo das 
duas últimas semanas, tenho plena convicção de que 
todos os tratamentos deverão ser direcionados aos 
pacientes tão logo que descoberta a doença, sob pena 
dos protocolos se tornarem de eficácia limitada e/ou 
tardia caso aplicados somente após a internação.

Necessidade de atenção imediata aos pacientes acometidos 
pela COVID, especialmente aqueles que tiverem avanço 
rápido da doença no que tange à diminuição da capacidade 
respiratória.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem que tratar da saúde da população sem olhar para 
meios políticos e financeiro.

Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim Deixa médicos trábalhár

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Essa decisão vai causar um grande dano a saúde da 
população brasileira!! 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que a proposta não interferisse no direito 
individual do médico conceder tratamento.

Seria melhor a suspensão da proposta.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Ruim Sim.  Deve ser incluído tratamento preventivo, 
reforçando o sistema imunológico de população 
vulnerável e tratamento imediato de pessoas com 
suspeita de COVID e tratando de acordo com as fases da 
doença com as medicações específicas para cada fase, 
de acordo com as experiências, estudos e comprovações 
de médicos que trataram e salvaram milhares e milhares 
de vidas. 

Menos política e mais respeito pela população.  Mais temor 
ao Senhor que criou todas as coisas, inclusive o homem e a 
mulher.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixar os profissionais da saúde continuar com 
tratamento preventivo

Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Somos espíritos imortais LIVRES OPPT 1776 UCC ONE 
PEOPLES TRUST. temos o direito a VIDA e liberdade de 
escolher. Incluir os documentos OPPT 1776 UCC ONE 
PEOPLES TRUST

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Lendo o relatório vi que, nas páginas 12, 13, 16 os 
senhores não recomendam hidroxicloroquina, 
azitromicina, ivermectina e nem anticoagulantes, ou 
seja, vão contra todo o tratamento indicado e feito por 
médicas como Dra Mayra Pinheiro, Dra Raíssa Soares, 
Dra Nise Yamaguchi, e tratamentos feitos em diversos 
municípios e que tem funcionado perfeitamente, 
salvando vidas.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva vidas ! Eu sou exemplo,  felizmente vivo do tratamento, em 3 dias já 
não tinha mais sintomas,nem paladar perdi!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao...td bem. Tb nao.

24/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento médico precoce de qualquer doença 
aumenta as chances de cura do paciente. Sem exceções.

O tratamento médico precoce de qualquer doença aumenta 
as chances de cura do paciente. Sem exceções.

24/11/2021 Paciente Muito boa Concordo com em ter liberdade em se tratando da 
COVID com minhas convicções tratamento

Inacreditável essa tentativa de calar o profissional que não 
concorda com essa tirania

Página 1776 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Paciente Muito ruim CERTAMENTE! ALTERARIA AS RECOMENDAÇÕES 
CONTRÁRIAS A RECOMENDAÇÃO DE TRATAMENTO 
AMBULATORIAL E DE PREVENÇÃO COM USO DE 
MEDICAMENTOS. E RETIRARIA AS FALSAS AFIRMAÇÕES 
CONTRA OS MEDICAMENTOS QUE SE COMPROVARAM 
MUITO MAIS EFICIENTES QUE A PRÓPRIA VACINA.

É UMA FALTA DE RESPEITO E UM ATENTADO À VIDA, 
MEDICINA E AOS ESTUDIOSOS QUE POR TANTO TEMPO E 
TRABALHO, SE DEDICARAM A ENCONTRAR MEDIDAS QUE 
PUDERSSEM DAR UMA CHANCE À RECUPERAÇÃO DOS 
PACIENTES. EU MESMO TIVE A NECESSIDADE DE FAZER USO 
DESSES E TANTOS OUTROS CONHECIDOS E FAMILIARES.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nao Nao

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Em uma Democracia, a liberdade para escolha do tratamento 
é fundamental para médicos e pacientes. Esse projeto é 
anticonstitucional. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Não entendi porque a CONITEC gasta tão ruim o tempo 
dos servidores discutindo o uso de medicamentos já 
consagrados e com todos os efeitos bem documentados. 
A  decisão pelo uso ou não é sempre do médico junto 
com o paciente. Tem muitas outras doenças que 
necessitam incorporar novas tecnologias.  

24/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Gostaria do tratamento precoce, com remédios antivírus NÃO 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Trata-se de interferência ilegítima sobre a atuação 
médica. Todos sabemos que a Medicina é estabelecida 
há milhares de anos, e o método científico há menos de 
100 anos. A confirmação de tratamento através de 
evidências muitas vezes demanda tempo, estudos e 
metodologia exaustiva. Num momento de pandemia, 
que se assemelha é uma guerra, trata-se de falta total 
de bom senso e compaixão exigir evidência científica 
robusta para medicações já utilizadas há anos na prática 
clínica., Não se trata de negacionismo, posicionamento 
político, etc. Trata-se de autonomia. Se a CONITEC e o 
Ministério da Saúde a partir de hoje for restringir a 
prescrição e tratamentos médicos apenas aqueles com 
nível de envidência científica A, tratem de esvaziar 80% 
das prateleiras das farmácias e drogarias. O que estão 
fazendo com a saúde é um crime. Deixar as políticas de 
saúde nas mãos de leigos, sindicalistas, e indivíduos que 
nunca atenderam um paciente na vida. O tempo cobrará 
a conta destes responsáveis, e a colheita será 
obrigatória.

Trata-se de interferência ilegítima sobre a atuação médica. 
Todos sabemos que a Medicina é estabelecida há milhares de 
anos, e o método científico há menos de 100 anos. A 
confirmação de tratamento através de evidências muitas 
vezes demanda tempo, estudos e metodologia exaustiva. 
Num momento de pandemia, que se assemelha é uma 
guerra, trata-se de falta total de bom senso e compaixão 
exigir evidência científica robusta para medicações já 
utilizadas há anos na prática clínica., Não se trata de 
negacionismo, posicionamento político, etc. Trata-se de 
autonomia. Se a CONITEC e o Ministério da Saúde a partir de 
hoje for restringir a prescrição e tratamentos médicos apenas 
aqueles com nível de envidência científica A, tratem de 
esvaziar 80% das prateleiras das farmácias e drogarias. O que 
estão fazendo com a saúde é um crime. Deixar as políticas de 
saúde nas mãos de leigos, sindicalistas, e indivíduos que 
nunca atenderam um paciente na vida. O tempo cobrará a 
conta destes responsáveis, e a colheita será obrigatória.

24/11/2021 Paciente Muito boa Não. Não. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce sempre. Vamos salvar vidas!!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sim, devemos tratar a covid com medicamentos. Precisamos tratar os sintomas da covid, como a dra Raissa faz 
em Porto Segiro na Bahia.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não Que os médicos tenham autonomia pois eles estudaram para 
salvar vidas

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A resposta de tratamento para um paciente não tem a 
mesma resposta para outro, o certo é pesquisar.

Não.

Página 1778 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim: não cabe a vocês determinar como os médicos 
devem ou não trabalhar. Quando vocês se posicionam 
contra os medicamentos do tratamento precoce, que 
funciona e que está sendo provado mundo afora como 
funciona, vocês estão fazendo parte de uma agenda 
genocida global e contrários à liberdade do médico em 
prescrever e contrários à minha liberdade em escolher o 
que coloco ou não dentro do meu corpo. Vocês não têm 
esse direito. Não quero mais determinações e 
limitações. Quero que vocês parem de intervir na vida 
privada. 

Meu corpo minhas regras só serve para matar bebê? Eu 
escolho o que vou colocar dentro do meu corpo, não vocês. 
Eu tomei ivermectina todos os meses desde março de 2020, 
assim como minha família inteira, e nenhum de nós pegamos 
o covid. Nós somos o experimento e a prova do experimento 
vivos. Vocês deveriam arrumar algum serviço para fazer, ao 
invés de se intrometerem na vida privada dos outros.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Ruim É preciso incluir medicamentos para reforçar a resposta 
do paciente ao covid para superar a fase viral

É inaceitável o enfrentamento da doença sem qualquer 
tratamento antes que a internação hospitalar seja obrigatória

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não podem proibir o tratamento precoce. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Gostaria que vcs alterarem todas as 
recomendações contrarias ao tratamento ao Covid em 
nível ambulatorial e tirar todas as falsas recomendações 
contra as medicações que foram listadas não eficazes no 
tratamento da Covid .

Que vcs pudessem analisar estudos de vários médicos que 
trataram vários pacientes neste período da covid com 
aquelas medicações e tiveram sucesso no resultado .Por 
favor de uma atenção aos estudos deste médicos.Nao 
podemos negligenciar os estudos deles foram salvas milhares 
de vidas.

24/11/2021 Paciente Regular

24/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O prescrever de medicamentos deverá ser feito sempre 
pelo médico 

Não concordo com a proposta que está em votação 

24/11/2021 Paciente Muito ruim É extremamente importante o tratamento precoce. Cabe aos médicos a decisão pelo melhor tratamento para seu 
paciente.

24/11/2021 Paciente Muito boa Depois do covid que eu tive , fiquei com 5 nódulos 
subplurais com o nome vidro viscoso , depois de 6 
meses refiz a tomografia e acusou 2 . 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Ruim O tratamento precoce, no caso de epidemia como a 
COVID, em que ainda não se tem notícia formal de 
tratamento eficaz, não deve ser proibido., O médico 
deve ter total autonomia para receitar medicação que 
julgue adequada, pensando no bem do paciente.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vamos parar de negar o óbvio! Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu havia anteriormente votado a favor, erradamente., 
Eu sou a favor do tratamento precoce, pois conheço 
várias pessoas que foram salvas por ele.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que o tratamento precoce contra o covid-19 seja feito e 
de forma gratuita. Que remédios como invermectina, 
hidroxcloroquina e ezitromicina seja liberato de forma 
gratuita para os povos. Muito obrigado.

O sus deve dar o tratamento preventivo e medicamentoso 
(remédios contra o covid citados acima) de forma gratuita. 
Muito obrigado.

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tomei ivermectina, azitromicina e hidroxicloroquina e 
tambem vi varias pessoas com covid tomarem e ficarem 
bem.
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento contra o COVID 19 não deve ser ignorado. 
O enfrentamento utilizado por médicos que estiveram 
na frente da batalha, e ainda permanecem ativos, foi e 
continua sendo de grande eficácia. Ser contra os 
mesmos é um desrespeito a vida e demonstra a 
parcialidade dessa comissão. Tive contato com a doença 
e não fui afetada por ela, devido a medicamentos 
preventivos. Não ignorem a importancia desse combate, 
principalmente por questões políticas, pois um dia tudo 
será cobrado de vocês, não tenham dúvidas. Incluam o 
tratamento e prevenção da doença, respeitem 
profissionais que se dedicaram de maneira pró ativa e 
não ficaram sentados aguardando as pessoas morrerem. 
Salvem vidas, pois elas são muito maiores do que 
parecem. 

Sim. Vocês tem em mãos a oportunidade de participar de 
maneira positiva da história do Brasil e do mundo. Não se 
dediquem somente ao momento, pois ele vai passar, mas 
seus nomes podem perpetuar.  

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deixar claro que: ESTÃO POLITIZANDO  O COVID, eu tiver 
parentes e amigos que fizeram uso de certos medicamentos e 
tiveram aresposta esperada, preventiva e auxilio na 
intervenção do agravamento da doença. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Está contra a ciência

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A recomendação de punir os médicos que indicarem 
ivermectina, vitamina D, aspirina, zinco, corticoide, 
anticoagulante, entre outros é péssima.

Os médicos devem ter a liberdade de exercerem a sua 
profissão.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem ter o direito de tratar seus pacientes da 
forma que julgarem necessário, com liberdade de receitar o 
medicamento que escolherem. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa NÃO Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa
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24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Penso que todos os médicos estão aptos a recomendar 
o tratamento específico a qualquer enfermidade, já que 
foi para isso que estudaram.

Conheço pessoas que fizeram o tratamento precoce e não 
tiveram o COVID-19 e conheçi pessoas que tomaram as duas 
doses da vacina e morreram por COVID-19.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce foi usado em toda minha família 
com sucesso. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Está perfeito Nao

24/11/2021 Paciente Boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa N/A

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim A o médico deve SIM prescrever os medicamentos que 
tiver para SALVAR vidas.

Eu tenho que ter a liberdade de escolha sobre qualquer 
tema, inclusive se vou ou não usar medicamentos. Outra 
questão é, se o médico não pode ter a decência de medicar 
para salvar vidas, como demonstram todos os mais de 200 
estudos sobre os específicos medicamentos, para que ter 
médicos?? 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu sou a favor dos médicos tratarem os seus pacientes 
com o melhor que temos que o tratamento precoce.

Eu sou a favor dos médicos tratarem os seus pacientes com o 
melhor que temos que o tratamento precoce.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deixa a critério médico o tratamento precoce

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Autonomia aos médicos Acho um absurdo os médicos não terem autonomia na 
prescrição de medicamentos 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Paciente precisa ser tratado logo que apresentar os 
sintomas. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tomei ivermectina por 1 ano, tomo 10.000 ius de Vit D por 
dia, Vit C e Zinco, fui ao hospital 27 vezes no ano passado, 
pra um tratamento, nunca usei máscara e não tive Covid.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Por enquanto, não. Grato. Ainda não, prefiro me informar melhor à respeito.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Fui positivada em março deste ano, e alguns da família, e 
graças ao tratamento precoce, com cloroquina, corticoide, 
anticoagulante, antiinflamatório e complexo de vitaminas, 
zinco, vit D etc consegui me recuperar pois estava na fase 2 
da Covid. Infelizmente não adiantou ir na UPA do meu 
município mostrar meu teste, saí de lá sem nenhuma 
recomendação de tratamento, isso sim é Genocídio. 
Inconformada fui procurar ajuda com os Médicos pela Vida. 
Meu marido ficou ainda mais afetado e fez o tratamento 
precoce e não precisou de internamento. Infelizmente a o 
orgulho e egoísmo de pessoas más, nega à população uma 
alternativa de tramento, mesmo que ""nova"" (embora os 
medicamentos já sejam amplamente difundidos), tem 
matado milhares de pessoas, isso sim está nas mãos desses 
órgãos que não se rendem à experimentos que tem dado 
certo (pois a experimentação faz parte do processo 
científico). Fica meu protesto a essa medida do Conitec. 
Liberem o tratamento precoce para que as mortes e sequelas 
não recaiam sobre vocês! "

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico deve ter autonomia na sua profissão, Alguns 
medicamentos sempre foram usados off label, Limitar 
ou proibir o médico de atuar em benefício do paciente 
virou politicagem

Os benefícios superam os riscos no uso dos remédios que 
querem proibir ou limitar , Se está premissa é válida para 
vacinas lançadas no ano passado que pouca informação de 
segurança a longo prazo, Deve ser válida tbm para os 
medicamentos que por décadas provaram ser efetivos e 
seguros a curto e longo prazo

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. É difícil...
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24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa É urgente a terapêutica para casos de COVID, não se 
pode esperar que o indivíduo faça inflamações. Quanto 
mais precoce o uso da medicação, menos recursos serão 
necessários.

Não Se pode esperar sem remédios, é loucura o que estão 
fazendo com as pessoas. Politizaram uma questão de vidas 
humanas, e estão tirando a autonomia médica. , Temos que 
ter tratamento precoce para TODAS AS ENFERMIDADES, 
inclusive a COVID. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autonomia médica e liberdade são a base da civilização.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou contra a interferencia no relacionamento 
medico/paciente 

acredito que o médico junto com o paciente tem que ter 
liberdade de escolher o melhor tratamento para qq doença 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Completamente oposto ao que aprendi na escola 
médica … como não tentar tratar, aliviar?????

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que o tratamento precoce fosse legalizado. Acredito que o tratamento precoce salvou e salva muitas 
vidas. Eu e minha família fizemos o tratamento precoce e 
todos nós salvamos

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou favorável ao uso precoce de tratamento! Tive tb 
COVID E fiz uso do protocolo com sucesso 

Sou favorável a autonomia do médico 

24/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Estão banindo a condutas terapêuticas por evidências 
simplesmente para beneficiar outras condutas 

Que seja retirada estas incoerências do texto.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Cabe aos médicos prescrever a medicação ao paciente. 
Essa liberdade é fundamental e deve ser respeitada. 
Fora disso é pura ideologia esquerdista.

Não, , Já disse tudo que penso e rezo a Deus que o bom 
senso prevaleça.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A medicação preventiva com : Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, Azitromicina, Vítima D, são 
imprescindíveis para o tratamento inicial da Covid.

Liberdade para as prescrições médicas 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sou pró tratamento precoce

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Que fosse liberado o uso de tratamento precoce ou 
profilático para o COVID pois eu mesmo quando 
infectado utilizei e tive poucos sintomas , mantendo 
saturação de 96 a 98 com somente 1 dia de febre e 
perda de olfato e paladar.  

24/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que os especialistas reconhecessem o 
tratamento imediato . Ele funciona e salva vidas. Eu sou 
testemunho disso. Covid tem cura e isto não pode ser 
negado a população. 

Tive Covid e fui tratada precocemente. Passei bem e estou 
com imunidade natural alta. , Este tratamento não pode ser 
negado e ou não reconhecido a a população. Espero que o 
Conitec reveja seu parecer. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, meu esposo e nossa filha tivemos COVID em 
dezembro de 2020. Fizemos uso de ivermectina, 
hidroxicloroquina e azitromicina. Posso afirmar que os 
sintomas que tivemos foram diminuindo até cessar 
completamente com o uso desses medicamentos. Posso 
dizer que contribuiu, e muito, para nós. Assim como 
para outras pessoas que fizeram o uso. Não creio ser 
benéfico proibir o uso de tais medicamentos. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, o tratamento preventivo deve ser única e 
exclusivamente opção do médico, ninguém pode 
direcionar ou regulamentar isso.

Esse comitê não deve se intrometer no tratamento médico 
de nenhuma infermidade.
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vi várias pessoas ficarem bem com o tratamento precoce

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Se não mata por que proibir? Se existem Médicis 
capazes que fazem por que impedir ? Se fosse sua mãe, 
deixaria em casa até faltar ar para depois procurar 
hospital? Chegando no hospital, deixaria o médico não 
tentar salvar sua mãe? Só entubar??? Caiam na real. 
Inteligência não é só para alguns. Aprendi na 
universidade também que não se vacina em plena 
epidemia:vírus muta ! Simples assim 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acredito que o tratamento contra o covid19 está em 
estudos e a relação médico paciente deve ter toda tipo 
de medicamento disponível, mesmo que testado para 
outras doenças. A luta é pela vida.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Familiares foram tratados com os medicamentos do 
tratamento precoce e foram curados do covid19.

O tratamento foi receitado e acompanhado por médico.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Atenta contra o artigo 5 da CF . Liberdade do paciente e 
do profissional da saúde.

Não considero que assuntos de saúde devam ser politizados.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa NÃO O TRATAMENTO IMEDIATO É ESSENCIAL PARA SALVAR VIDAS 
NO COMBATE A COVID

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim Acho que o tratamento deve ser preventivo e precoce, 
deixando o medico agir. 

24/11/2021 Paciente Regular
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Claro que sim. Alteraria todas as recomendações 
contrárias as medicações ao tratamento em nível 
ambulatorial e retiraria todas as falsas recomendações 
que fizeram contra essas medicações.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "O texto é eminentemente negativo e propõe 
impossibilitar o tratamento de doentes com Saars Covid 
19 ou suspeita dele, sem oferecer alternativas 
economicamente viáveis. Como ainda lidamos com 
vacinas experimentais, é crucial ter opções de 
tratamento. As não recomendações do documento 
contradizem a experiência clínica observada em vários 
países e também no Brasil. Conquanto estejamos 
falando de drogas antigas e satisfatoriamente seguras, é 
salutar manter a soberania do médico na definição do 
tratamento, sem criar novos obstáculos. Ainda que, sob 
a ótica dos processos de aferição utilizados, não seja 
possível comprovar os benefícios,  talvez pq o método 
esteja inadequado ao caso. É preciso buscar o 
restabelecimento do paciente, que para a maioria é 
evidência suficiente para a adoção dessas drogas 
apontadas como ""não recomendadas""."

Na minha experiência com Aids, uma ótima contribuição foi 
definir protocolos de tratamento com as drogas existentes. 
Informação não disponível fora dos grandes centros. O 
debate é importante, mas ter recursos para tratar e aliviar a 
dor do paciente deve ser a preocupação principal.

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Cancelar esta apresentação! A autonomia é do médico! A autonomia é do médico!

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Gostaria que os ""especialista"" incluam em todo 
protocolo de cuidados ao Covid e tratamento precoce e 
imediato, pois está mais do que provado por pacientes 
tratados e médicos, a eficácia. Se nesse tratamento são 
usados medicamentos já conhecidos , como uma vacina 
experimental tem mais credibilidade? E essa defesa não 
é baseada em um opinião particular e sim baseada em 
experiência de muitos salvos e de uma grande parte da 
classe médica."

Como um comitê que existe para minimizar os efeitos da 
pandemia, o impacto deste mal sobre a população, exclui um 
tratamento que notoriamente é positivo para este fim?, 
Então nem com especialista podemos contar?   

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho muito ruim a interferência indevida do Conitec,  na 
atuação do médico, que deve ter plena liberdade na 
medicação a ser usada, desde que debatida com o 
paciente

Não 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim!!! Alteraria todas as recomendações contrárias às 
medicações em nível ambulatorial, e EXCLUIRIA as 
recomendações falsas e mentirosas que fizeram contra 
essas medicações. Esse tratamento salva vidas!!!

Por favor! Dêem atenção ao tratamento inicial, isso evita que 
o quadro apresente complicações. Esse tratamento salva 
vidas. Dizer que não tem medicamento e tratamento é 
cruel!!! Milhares de vidas foram salvas com esse tratamento 
e em contrapartida, milhares e milhares foram mortos por 
não terem direito ao tratamento. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui usuária de toda medicação,confirmo que tratou minha 
saúde. Esta medicação tem salvado vidas ! 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Acho que profissionais de saude médico tem que ter 
autonomia em medicar o paciente em qualquer fase da 
doença do covid., O importante é salvar vidas com 
mediações e evitar do quadro avançado e morte

Infelizmente morreram muitas pessoas por falta de um 
tratamento precoce., A orientação inicial da pandemia em 
ficar em casa é so ir para o hospital com febre matou muitas 
pessoas por ignorância nas fases da doença., Por osso a 
necessidade de medicamentos que o medoco achar melhor 
para evotar mais óbitos

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim Claro que sim. Alteraria todas as recomendações 
contrárias as medicações ao tratamento em nível 
ambulatorial e retiraria todas as falsas recomendações 
que fizeram contra essas medicações.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta feri a autonomia do médico. A liberdade do 
médico,  no tratamento,  deve ser preservada.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

Página 1788 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim As pessoas que querem tirar o direito de escolha do 
paciente e tirar o direito do profissional avaliar o melhor 
tratamento são criminosas, pois vão contra todos os 
direitos básicos garantidos constitucionalmente e pelo 
conselho de Medicina. Chega!!! Basta de pessoas 
inescrupulosas querendo nos governar. Todos que 
conheço que fizeram o tratamento precoce não 
precisaram nem internar. O único familiar que foi 
atendido por um médico que disse para não tomar , pois 
era perigoso ficou dois meses entubado e morreu!!! 
Coloquem a mão na consciência!!! E todos em algum 
momento irão arcar com seus atos.

Essa “pandemia “ escancarou o sistema podre de uma forma 
nunca vista. Vejo milhares que estão morrendo ou ficando 
com sequelas irreversíveis devido às terapias genéticas que 
estão sendo empurradas sem critério. Acordem!!! A justiça 
cobrará o preço!!!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não. Apoio integralmente a proposta.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Apoio e fiz uso de tratamento precoce. Recomendo a 
todos os familiares e amigos q procurem um médico q 
escolheu salvar vidas e não fazer parte do lobby das 
farmacêuticas. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É um absurdo essa postura da Conitec. Eu e minha 
esposa fomos curados com tratamento precoce.

Essa atitude da Conitec só demonstra que querem na 
verdade a morte das pessoas que se contaminaram.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sim. Verificar a existência de Grafeno, nanopartículas da 
DARPA e outras tecnologias restritas, inclusive as 
Patentes para controle mental, vinculadas as vacinas,  
Ex.; Patent US 11 107 588 B2

Uso das vacinas para redução populacional 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixar o médico ter a liberdade de prescreve o 
tratamento ao seu paciente, ele se formou pra exercer 
isso.

De livre escolha sobre o tratamento, médico e paciente.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim O texto deve permitir, de acordo com o entendimento 
Médico o uso de medicamentos nas fases anteriores à 
fase aguda! 

Os médicos, cientistas, as estatísticas e pesquisas indicam 
que o tratamento precoce salvou sim muitas vidas e evitaram 
internações e/ou colapso da rede hospitalar. 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberação das medicações já comprovadas e usadas com 
muita eficácia em varias pessoas e disponibilização nas 
farmácias das unidades do SUS. Dar liberdade e possibilidade 
de escolha de como se tratar, apoio a médicos que 
questionam e esclarecem sem aterrorizar . 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família (esposa e dois filhos), assim como a 
família de minha irmã (casal e duas filhas) fomos todos 
tratados com a medicação recomendada para o tratamento 
precoce (ivermectina, azitromicina, vitamina D, zinco, etc) e 
não tivemos absolutamente nenhuma complicação e 
estamos, hoje, curados da covid. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Mais de 8 pessoas da família de meu irmão usaram todos 
esses medicamentos, inclusive uma senhora de mais de 80 
anos. Ninguém teve complicações ou ficou internado

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Simplesmente é necessário o tratamento inicial e não 
deixar a pessoa ir ao hospital quando estiver morrendo. 
E seria bom que quem decidisse isso seria os médicos.

Na saúde não tem espaço para política.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Um absurdo não incluir os medicamentos que podem 
resolver a pandemia, minha cidade tratou na rede 
pública com ivermectina, azitromicina e não tivemos 
maiores problemas na cidade, tudo aberto a pandemia 
toda, somente fechou 15 dias no início.

O médico deve ter autonomia acima de qualquer instituição.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Creio que os médicos tenham o direito de utilizar remédios 
para prevenção da doença. Por favor, não se metam na vida 
profissional de. Médico.

24/11/2021 Paciente Muito ruim
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Muitas vidas foram salvas com os protocolos adotados 
por médicos do mais alto gabarito no Brasil e no mundo 
e depois de 2 anos de pesquisa, existem evidências 
científicas favoráveis. A proposta é absurda e colocará 
fim à medicina, e, pior, colocará nas mãos dos 
laboratórios farmacêuticos as diretrizes,  sendo também 
o fim da ciência sem conflito de interesses.  Gravíssimo!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "A autonomia do médico é fundamental para o exercício 
pleno da medicina em prol do paciente no cumprimento da 
sua missão."" Curar às vezes, Aliviar frequentemente e 
Consolar sempre"""

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Vamos  fazer o tratamento  preventivo no inicio dos sintomas

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Os médicos e os pacientes devem ter a liberdade de 
escolher a melhor forma do tratamento de sua saúde 
sem nenhuma repressão.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim As medicações que não são recomendaras deveriam ser 
melhor estudadas. 

Minha experiência é que as medicações funcionam.  Vi em 
pacientes e familiares. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce da COVID salva vidas. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Proibir médicos de atuarem em benefício do povo 
simplesmente por ideologia política canalha é o fim da 
picada.

Vários familiares se trataram c ivermectina, 
hidroxicloroquina, zinco, vitamina c e o resultado foi 
excelente. 2 suas depois estavam melhores. Eu tomo 
ivermectina.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim As pessoas que conheço que realizaram o tratamento 
tomando a Azitromicina, cloroquina/hidroxicloroquina, 
invermectina, complexo vitamínico de Zinco,... todos 
tiveram uma boa recuperação. Acho que a casos e 
casos, e o mais apropriado é consultar com o médico e 
que este tenha total liberdade de receitar o que é mais 
conivente para o tratamento da doença que o paciente 
estiver precisando. 
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Claro que sim. Alteraria todas as recomendações 
contrárias as medicações ao tratamento em nível 
ambulatorial e retiraria todas as falsas recomendações 
que fizeram contra essas medicações.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce e preventivo são excenciais em 
qualquer doença

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce que salva vidas,  
inclusive eu tive covid e recebi tratamento precoce

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Isso é um crime contra o médico e seu paciente. Proibir 
o tratamento é um crime hediondo. Não cometam esse 
crime contra a minha vida e o meu direito 
constitucional. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim ESSA RECOMENDACAO É  MUITO RUIM ESSA RECOMENDACAO É  MUITO RUIM

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Favorável ao tratamento precoce Nao

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Medicar é fundamental no combate à covid 19... "Custa crer que um relatório proponha ""o não 
tratamento""..., Em maio de 2020 estive internado por covid 
durante 11 dias e fui curado com corticoide, anticoagulantes, 
tomei hidroxicloroquina fisioterapia pulmonar!"

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Amigos e familiares que foram tratados com alguns 
desses medicamentos estão curados e VIVOS. Dois 
familiares morreram sem tratamento.

Qual o propósito em não tratar os acometidos do vírus se há 
muitos médicos afirmando e comprovando a eficácia desses 
medicamentos?  Onde está o bom senso? , 
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu me curei da covid19 com o tratamento precoce. O tratamento foi receitado e realizado com 
acompanhamento médico.

24/11/2021 Paciente Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamenro imediato é o que salva vidas! Deixem os médicos trabalhar! 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Claro que sim. Alteraria todas as recomendações 
contrárias as medicações ao tratamento em nível 
ambulatorial e retiraria todas as falsas recomendações 
que fizeram contra essas medicações.

24/11/2021 Paciente Boa Existem várias doenças no Brasil que não possuem 
vacinas, mas existem tratamentos e dão excelentes 
resultados. Ex: AIDS., Por isso sou favorável qualquer 
tipo de tratamento que salve uma vida e que os médicos 
devem ter liberdade pra prescrever a seus pacientes.

Eu tive Covid19 em abril do ano passado e fui curado com 
anti-inflamatório  anticoagulante, vit C, zinco e antibiótico em 
apenas 3 dias já estava fazendo exercícios na piscina.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Gostaria de retirar as informações que falam sobre 
os medicamentos que não funcionam no tratamento 
contra a Covid e gostaria de colocar todos esses 
medicamentos como medicamentos indicados para o 
tratamento da Covid. Todos os medicamentos citados 
como ineficazes na verdade apresentam excelentes 
resultados no tratamento da doença e apresentam 
baixíssimos ou nenhum efeito colateral

Eu e minha filha fomos tratados da Covid com 
hidroxicloroquina, azitromicina, zinco, vitamina D, 
ivermectina, anticoagulante a partir da fase inicial da doença, 
não tivemos os pulmões comprometidos e nem precisamos 
ser internados. O tratamento da Covid com esses 
medicamentos levam à cura da doença e evitam a 
necessidade de internação do paciente

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tem que tratar sim, inclusive vacinados ficam doentes. Estão voltando ao volte pra casa até ter falta de ar?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir:, Há evidências de que o Tratamento Precoce - 
corretamente aplicado - causou danos à saúde dos 
pacientes a ele submetido?

Realizar uma ampla exposição pública sobre os resultados 
obtidos pelos médicos que aplicaram corretamente o 
Tratamento Precoce., Também, diferençar o que é 
Tratamento Precoce criterioso, praticado por médicos que se 
aprofundaram em sua evolução e aplicação, com as 
prescrições equivocadas devido a falta de estudos, 
capacidade profissional ou decisões médicas comprometidas 
por fatores politicos e ideológicos.

24/11/2021 Paciente Muito boa Sou paciente da Covid-19, fui infectado em 
Agosto/2020., Fiz tratamento, utilizei os seguintes 
medicamentos:, Azitromicina, Ivermectina e 
Prednisolona.

https://www.thelancet.com/journals/langlo/article/PIIS2214-
109X(21)00448-4/fulltext, , 
https://www.scirp.org/journal/paperinformation.aspx?paperi
d=111177, , 
https://www.icpcovid.com/sites/default/files/2021-
02/Ep%20108-
32%20%20Dr%20Andrew%20Hill%20Ivermectin%20Meta%20
Analysis.pdf, , https://academic.oup.com/ofid/advance-
article/doi/10.1093/ofid/ofab358/6316214, , 

24/11/2021 Paciente Muito ruim O médico deve ter autonomia para tratar de seus 
pacientes. Não deve ter ingerência de nenhum 
segmento da sociedade.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Todo terápia deve ser estudada, o médico deve ter 
autonimia e todo poder de decisão na prescrição do 
tratamento mais adequada ao paciente.

Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim Claro que sim. Alteraria todas as recomendações 
contrárias as medicações ao tratamento em nível 
ambulatorial e retiraria todas as falsas recomendações 
que fizeram contra essas medicações.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, acho fundamental o tratamento de toda e qualquer 
doença na fase inicial para evitar evolução, 
comprometimento de órgãos e seqüelas.

Não.
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou contra o parecer do grupo do Sr. Carlos Carvalho que 
escolheu os dados de estudos a fim de desmerecer o 
tratamento., Sou a favor dos fármacos reposicionados tais 
como Ivermectina, zinco, HCQ, nitaxoanida, vitaminas C e D, 
anti androgênicos, anticoagulantes e outros que sejam 
necessários., Minha experiência com o uso de fármacos 
reposicionados é positiva e solicito que sejam incorporados a 
relação dos medicamentos disponibilizados pelo SUS para 
que todos os cidadãos, especialmente os menos favorecidos, 
tenham acesso aos mesmos., 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva vidas. Sou prova disso.

24/11/2021 Paciente Ruim Que o órgãos respeito o médicos,  que esse sim podem 
salvar vidas

Desejo o tratamento preventivo e precoce 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID junto com marido. Usamos ivermectina, 
hidroxicloroquina, azitromicina, zinco, vitD. Marido 
progrediu doença e tomou corticoide e anticoagulante. 
Td em casa. Sem internação! Estamos vivos e BEM! 
Todos os politicos e pessoas ricas q conheço fizeram tto 
precoce! Só o povo nao pode receber esse tto q salva 
vidas? Porquê?

Nao entendo remedio barato q nao tem risco pro paciente 
nao poder ser usado pq nao tem comprovação. Várias 
metanalises mostram efeitos benéficos! Esses produtos 
biologicos q vcs chamam de vacinas sao experimentais e 
portanto sem comprovação científica, no entanto estão 
sendo usados amplamente na populacao, e sem 
consentimento informado!

24/11/2021 Paciente Regular Gostaria que o estudo fosse mais aprofundado e 
ouvissem, o grupo de médicos brasileiros que lutam na 
linha de frente contra a doença 

Tenho a minha experiência e a de amigos que fizemos uso de 
métodos medicamentosos e barreiras físicas obtendo, até o 
momento, resultados significativos como a não infecção ou a 
manifestação da doença com sintomas brandos

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A medicina clínica é o front de luta dos médicos e todas 
as possibilidades de tratamento exitosas, devem ser 
empregadas numa pandemia com um agente novo. Um 
contrassenso impedir a prática médica.

Uma pandemia extrapola o contexto de saúde e afeta de 
forma ampla a organização social, portanto tudo o que 
contribua para arrefecer seus efeitos é bem vindo.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Estou de acuerdo com o kit da covid Gostaria que sejam providenciados o kit da covid 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Existem diversos artigos publicados demonstrando 
eficácia clínica da ivermectina,  anticoagulantes,  
vitamina D. 
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Ano passado peguei COVID 19 e me curei graças aos 
medicamentos que me foi receitado, não precisei ser 
internado e em menos de 3 dias já estava bem melhor, 
sem nenhum sintoma! Os medicamentos iniciais para o 
tratamento salvam vidas e evitam que os pacientes 
precisem ser internados!

Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não concordo com a proposta. Conheço amigos e familiares 
que se curaram da COVID, através do uso desses 
medicamentos. Inclusive, no Japão o uso da Ivermectin para 
o tratamento da COVID-19, já foi aprovado pelos bons 
resultados que se apresentou nos pacientes infectados pelo 
vírus. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O uso de medicamentos reposicionados como 
Ivermectina , Nitaxozanida , corticoides e outras drogas 
para o tratamento da Covid 19 deve ser adotado no 
sistema público com a possibilidade de disponibilização 
dos medicamentos no SUS permitindo ao médico que 
julgar necessário a prescrição dos mesmos para os seus 
pacientes . , 

A literatura científica apresenta vários estudos clínicos que 
demonstram a eficácia e segurança  dessas drogas quando 
indicadas adequadamente nos estágios iniciais da doença . 
Os exemplos internacionais de Utah Pradash na Índia e o 
mais atual no Japão são modelos  incontestes da 
possibilidade de tratamento bem sucedido da Covid -19 em 
grande escala . , O uso político  desse tema no Brasil fere  os 
princípios fundamentais da Medicina e  a autonomia médica 
está sendo cerceada . , , 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Se temos como premissa o tratamento precise de todas 
as doenças,porque seria diferente com. COVID 19 ???

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim , , Soua  favor das drogas reposicionadas, tais como 
HCQ, Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil 
cisteína, vitaminas D e C, anti androgênicos, 
anticoagulantes, corticoide e outros que sejam 
necessários.*, , Minha  experiência é positiva com o uso 
dos fármacos reposicionados, e pede que sejam 
incorporados à relação de medicamentos a serem 
disponibilizados pelo SUS.*, , 

Página 1796 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Penso que uma parcela considerável da classe médica já 
se manifestou sobre suas experiências bem sucedidas 
com o emprego de medicamentos reposicionados. 
Inclusive, vimos a própria Universidade de Oxford (que 
também está produzindo vacinas) realizar experimentos 
com um desses medicamentos e chegar a um percentual 
significativo de eficiência. Vários desses medicamentos 
possuem décadas de utilização (alguns com seus 
inventores laureados com Prêmio Nobel) e tem seus 
eventuais efeitos colaterais muito bem conhecidos e 
catalogados por organismos de vigilância sanitária em 
seus países (a exemplo da FDA).

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Querem proibir as pessoas de tentar se curar? Querem 
mandar mais que os médicos nos próprios pacientes? 
Absurdo. Abuso de poder.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir garantia do tratamento anti viral e anti 
inflamatorio para o COVID

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tratamento precoce salva vidas Tratamento precoce salva vidas

24/11/2021 Paciente Muito ruim A Hidroxiclotoquina salvou minha vida, da minha espisa 
e de minha filha. Salvou ainda a vida de 4 amigos meus. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa 1) contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de 
desmerecer o tratamento;, , 2) que você é a favor das 
drogas reposicionadas, tais como HCQ, Ivermectina, 
zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, vitaminas 
D e C, anti androgênicos, anticoagulantes, corticoide e 
outros que sejam necessários., , 3) que sua  experiência 
é positiva com o uso dos fármacos reposicionados, e 
pede que sejam incorporados à relação de 
medicamentos a serem disponibilizados pelo SUS.

vide acima

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

Página 1797 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Paciente Muito ruim Claro que sim. Alteraria todas as recomendações 
contrárias as medicações ao tratamento em nível 
ambulatorial e retiraria todas as falsas recomendações 
que fizeram contra essas medicações.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive sintomas da covid e tratei apenas com 
inermectina. Fiquei curado em 2 dias. É um absurdo 
proibir os médicos de prescreveram remédios de São 
comprovadamente eficazes contra a covid.

24/11/2021 Empresa Muito ruim Somos totalmente favoráveis ao tratamento precoce 
com o uso das medicações reposicionadas para a COVID-
19. Proibir o uso das mesmas é condenar milhões de 
pessoas que possam adquirir a doença à sequelas graves 
e ao óbito.

Nossa experiência é extremamente positiva com o uso das 
medicações reposicionadas utilizadas no tratamento precoce 
para a COVID-19: casuística de mais de 250 pacientes 
tratados, dois pacientes necessitaram internação hospitalar, 
um deles em UTI, NENHUM ÓBITO! 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir: no continente que administra Ivermectina o 
índice de COVID-19 é o menor do planeta!!!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa 1) afirmo ser contra o parecer do grupo de Carlos 
Carvalho que escolheu e alterou dados de estudos a fim 
de desmerecer o tratamento;, , 2) afirmo ser a favor das 
drogas reposicionadas, tais como HCQ, Ivermectina, 
zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, vitaminas 
D e C, anti androgênicos, anticoagulantes, corticoide e 
outros que sejam necessários., , 3) que sua  experiência 
é positiva com o uso dos fármacos reposicionados, e 
pede que sejam incorporados à relação de 
medicamentos a serem disponibilizados pelo SUS.

acho um absurdo exigirem estudos de alto nivel de eficacia 
para drogas usadas há 50 anos sem risco algum somente por 
ideologia politica de pessoas/medicos ainda mais com 
patrocinio de grandes laboratorios
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de 
desmerecer o tratamento., E sou a favor das drogas 
reposicionadas, tais como HCQ, Ivermectina, zinco, 
nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, vitaminas D e C, 
anti androgênicos, anticoagulantes, corticoide e outros 
que sejam necessários., Minha  experiência é positiva 
com o uso dos fármacos reposicionados, e gostaria  que 
fossem incorporados à relação de medicamentos a 
serem disponibilizados pelo SUS.

Idem: Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de desmerecer o 
tratamento., E sou a favor das drogas reposicionadas, tais 
como HCQ, Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, 
acetil cisteína, vitaminas D e C, anti androgênicos, 
anticoagulantes, corticoide e outros que sejam necessários., 
Minha  experiência é positiva com o uso dos fármacos 
reposicionados, e gostaria  que fossem incorporados à 
relação de medicamentos a serem disponibilizados pelo SUS.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sem ser humano não há razão pra mais nada, Creio em 
Deus pai todo poderoso .que há de vir julgar esse povo 
amaldiçoado. 

Tratamento profilaxo é e sempre será priori., Deus salve essa 
terra da ignorância humana..

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

24/11/2021 Paciente Regular Sim, gostaria que fosse incluído na rede pública o 
tratamento precoce e principalmente fosse feita a 
distribuição de Ivermectina nos postos de saúde de todo 
país gratuitamente.

Que o ministério da saúde escute a opinião dos médicos e 
não apenas dos laboratórios que estão mais interessados em 
manter o povo doente e ficar vendendo remédios caros à 
população.

24/11/2021 Paciente Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Lamentável o que vcs estão fazendo com a 
humanidade., O código de Nuremberg está chegando e 
irá pegar a todos os envolvidos. Aguardem.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Medicos têm que ter autonomia para prescreverem os 
medicamentos. Sempre foi assim. Não queremos que 
mude!

o uso de determinados medicamentos indicados para uma 
determinada doença pode servir para outra, como por ex o 
Minoxidil era indicado para hipertensão, chegou-se à 
conclusão q poderia ser usado para calvície. É muita 
hipocrisia desqualificar medicamentos que salvam vidas, pelo 
simples prazer de alimentar mais ainda as indústrias 
farmacêuticas com essas vacinas experimentais, que não 
impedem o contágio do vírus. 
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Claro que sim. Alteraria todas as recomendações 
contrárias as medicações ao tratamento em nível 
ambulatorial e retiraria todas as falsas recomendações 
que fizeram contra essas medicações.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Permissão para todos medicamentos reposicionados e 
não permitidos pela Conitec. 

Varios parentes curados com os medicamentos 
reposicionados

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que seja respeitado e implantado o tratamento com a 
hidroxcloroquina, ivermectina e outros que o médico 
prescrever. Porque a autonomia é do médico. 

Sim ao tratamento precoce, inicial e ambulatórios.

24/11/2021 Paciente Muito ruim TRATAMENTO PRECOCE SALVAM VIDAS A CPI DO CIRCO FEZ UM DESSERVIÇO A NAÇÃO

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de 
desmerecer o tratamento.

Sou a favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, 
vitaminas D e C, anti androgênicos, anticoagulantes, 
corticoide e outros. Minha experiência é positiva com o uso 
dos fármacos reposicionados, e peço que sejam incorporados 
à relação de medicamentos a serem disponibilizados pelo 
SUS.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou contra o parecer do Grupo Carlos Carvalho que 
escolheu a alterou trabalhos que tentam desmerecer o 
tratamento .Sou a favor do uso , orientado por médicos, 
de drogas reposicionadas para o controle de sintomas 
na Sars Cov 2, como hidroxicloroquina, 
Ivermectina,zinco, nitazoxanida , bromexina, acetil 
cisteína ,anticoagulantes, entre vários outros que 
ajudaram e ajudam a salvar muitas vidas !

Minha experiência é muito positiva com o uso destes 
fármacos e sugiro que sejam, Incorporados à lista de 
medicamentos disponibilizados pelo SUS

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A diretriz não condiz com a realidade dos tratamentos 
efetivados com os referidos tratamentos que salvaram vidas. 
Em nossa cidade de Uberaba-MG, foi realizado um projeto 
Uberaba pela Vida, que salvou mais de 6000 pessoas com o 
tratamento preventivo, e precoce, com os referidos 
tratamentos, com índice quase nulo de mortalidade., É um 
absurdo as diretrizes do Sus não recomendarem esses 
tratamentos. , Vocês não fizeram a devida pesquisa sobre o 
tema., Declararem não tratar precocemente as pessoas irão 
levá-las a morte., UM ABSURDO !, 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Necessário o tratamento da covid 19, como tem sido 
feito no resto do mundo

Prevalecendo o pretendido por este órgão haverá morte em 
massa.

24/11/2021 Paciente Regular Peguei covid e me curei com ivermectina, cloroquina e 
antibióticos.

Peguei covid e me curei com ivermectina, cloroquina e 
antibióticos.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nunca se viu na história da humanidade, em específico, 
no caso do Brasil ????, tantos políticos pilantras e 
corruptos (especialmente governadores e prefeitos) 
envolvidos em um conluio tão escraxante e promíscuo 
com grandes empresas/conglomerados farmacêuticos. 
Um volume criminoso sem precedentes., O golpe, agora, 
diante das ameaças às ondas de lucros exorbitantes que 
vêm sendo obtidos de maneira galopante e desenfreada 
é *eliminar a profilaxia que, apesar dos inúmeros casos 
comprovados de SUCESSO - seja na prevenção, seja no 
tratamento; mas que, porém, não contribui em nada 
com a sanha arrecadatória e criminosamente lucrativa 
de um esquema em nível mundial. , Permitir que algo 
assim aconteça (proibição da IVERMECTINA e demais 
componentes de amplo e comprovado sucesso na 
prevenção e tratamento do COVID-19) configurar-se-á 
em ato deplorável, tanto no aspecto científico quanto 
em questões humanitárias., 

O $i$tema precisa retroceder um pouco em sua sanha de 
obtenção de lucros astronômicos, e permitir que 
medicamentos/insumos com eficácia comprovada em 
décadas de uso posso ser amplamente disponibilizado e, mais 
que isso, muito mais pessoas possa tomar posse e 
conhecimento de tais recursos oferecidos ao cidadão pelo 
Estado.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todo cidadão tem direito ao tratamento inicial não 
importa a doença e não pode ser diferente com a Covid. 

Amigos e familiares q fizeram essa opção essa doença não 
evoluiu pra gravidade. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que todos possamos receber o tratamento para covid... 
ivermectina, azitromicina, anti coagulantes entre outros. 

Sou totalmente contra proibirem o tratamento para covid 
como está sendo proposto... absurdo!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Toda a forma de tratamento deve ser tentado, desde 
com consentimento mutuo

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos os tratamentos são válidos, incluindo o tratamento 
precoce. Temos o direito de lutar pela vida, não importa 
como!
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tratei mais de 170 pacientes usando o protocolo de 
drogas reposicionadas e tratamento precoce , dos 15 
aos 80 anos , tive 0 casos de intubação , 0 casos de 
óbitos e todos pacientes curados . 

Que possamos dar importância ao tratamento precoce 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Claro que sim. Alteraria todas as recomendações 
contrárias as medicações ao tratamento em nível 
ambulatorial e retiraria todas as falsas recomendações 
que fizeram contra essas medicações.

24/11/2021 Paciente Muito boa é importante o tratamento com corticóides e 
antibióticos, pois devido a isso estou hoje aqui pra votar 
a favor. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim FUI CURADO E PREVINI COM ESTAS MEDICACOES E OS 
MEDICOS NAO DEVEM SER PUNIDOS POR SUAS 
ESCOLHAS

FUI CURADO E PREVINI COM ESTAS MEDICACOES E OS 
MEDICOS NAO DEVEM SER PUNIDOS POR SUAS ESCOLHAS

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim , 1) *sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho 
que escolheu e alterou dados de estudos a fim de 
desmerecer o tratamento;*, , 2) *sou a favor das drogas 
reposicionadas, tais como HCQ, Ivermectina, zinco, 
nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, vitaminas D e C, 
anti androgênicos, anticoagulantes, corticoide e outros 
que sejam necessários.*, , 3) *a experiência é positiva 
com o uso dos fármacos reposicionados, e pede que 
sejam incorporados à relação de medicamentos a serem 
disponibilizados pelo SUS.*

sou a favor da autonomia médica, inclusive no SUS

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Há diversos estudos com alto grau de evidência que 
suportam o reposicionamento de fármacos para 
tratamento ambulatórios de Covid 19

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Mudar tudo! Está tudo errado!

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa O médico sabe o procedimento a ser tomado. Não 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor do tratamento inicial com as diversas drogas 
disponíveis. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor da ivermectina, zinco, Vit c, 
hidroxicloroquina, etc

Não
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24/11/2021 Paciente Boa Contrai covid em novembro de 2020,sou 
hipertensa,diabética,e tenho 66 anos,grupo de 
risco,fiquei muito ruim com uma dor de cabeça muito 
forte,e tomei Azitromicina,predisona,ivemectina,e 
dipirona,comecei a tomar no terceiro dia,e neste mesmo 
dia já parou a dor de cabeça , 

Não fui hospitalizada,graças aos remédios que me foi 
passado,por isso não acho que deve mudar o 
tratamento,menos a hidrocloroquina,mas tomaria se 
necessário 

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Meu pai com 86 começou apresentar sintomas de gripe, 
dor de cabeça, cansaço,  febre. No segundo dia entrei 
com ivermectina e hidroxicloroquina., Melhorou 
sintomas mas começou apresentar extremo cansaço. , 
No 5o dia de sintomas consultamos uma médica do 
médicos pela vida  que receitou corticoide e inalador.  , 
Até então meu pai não queria se alimentar e só  queria 
ficar deitado... A médica passou também alimentação 
com aveia, beterraba,  aimpim, e eu incentivava meu pai 
a comer... até que ele foi ficando mais animado, 
começou a querer ir para a varanda e pegar um sozinho 
e foi melhorando. , Apesar da idade avançada meu pai 
tem saúde plena. Tenho total convicção de que a 
medicação correta salvou a vida dele!

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu faço Tratamento profilático com Invermectina e 
Vitamina D desde março do ano passado. Peguei o vírus 
sem sintomas e ainda produzi anticorpos IGG. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Como especialistas se negam a tratar a população com 
um tratamento totalmente seguro e eficaz? Absurdo!!!! 
Que tipo de medicina estão praticando? Desejo que 
permaneça o tratamento precoce e imediato. 

Este comite deveria estar reocupado em salvar vidas, e para 
de negar o que dá resultado. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de 
desmerecer o tratamento precoce. , , Sou a favor das 
drogas reposicionadas, tais como Hidroxicloroquina , 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil 
cisteína, vitaminas D e C, anti androgênicos, 
anticoagulantes, corticoide e outros que sejam 
necessários.

, , Minha  experiência com tratamento imediato  é muito 
positiva com o uso dos fármacos reposicionados, assim como  
meus familiares acometidos pela doença ( foram mais de 15 
pessoas; fora amigos e conhecidos). Apenas dois precisaram 
ser internados , não foram intubados e saíram muito bem( 
tinham mais comorbidades) e usaram todo esse arsenal de 
medicamentos. , O que peço é que sejam incorporados à 
relação de medicamentos a serem disponibilizados pelo SUS. 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento Precoce salva vidas, Tratamento Precoce salva vidas

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Excluir toda proibição de drogas reposicionadas com 
sucesso no tratamento precoce da COVID

Minha experiência é positiva com o uso dos fármacos 
reposicionados, e peço que sejam incorporados à relação de 
medicamentos a serem disponibilizados pelo SUS.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todos os que tomaram Ivermectina na família não 
contraíram o Covid-19, tivemos 2 casos de cuidadoras que 
contraíram pois foram as únicas que não tomavam a 
Ivermectina, conviveram com 2 idosas acamadas até saírem 
as confirmações dos exames de Covid-19 e não passaram 
para as enfermas.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Infelizmente trata-se de mera politização do 
tratamento, uma vez que NENHUMA vacina pôde, por 
questões de tempo hábil, ser atestada como 
comprovadamente eficaz como o são vacinas como BCG 
e outras de resultados consolidados. Ao contrário, há 
uma imensidão de casos de recontágio após a segunda 
dose. Ainda, comprovadamente há um percentual 
expressivo de óbitos entre as dezenas de milhares de 
pacientes internados com o quadro da doença mais 
avançado, incluido minha amada e saudosa mãe – em 
grande parte justamente pela falta de tratamento 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim As drogas reposicionadas devem ser utilizadas no 
tratamento da COVID. 

24/11/2021 Paciente Ruim Não deveria ser proibido as medicações para o 
tratamento da covid 19, levando em conta a 
preocupação em salvar vidas 

Eu tive covid em julho de 2020, e me recuperei sem ter 
complicações respiratorias , tomando invermectina 6mg, 
azitromicina 200mg,.e hidroxicloroquina 400mg, em 5dias 
estava me recuperando , fazendo tratamento em casa .

24/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento salvou a vida minha familia 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Esta recomendação é muito ruim. Estão querendo 
proibir o tratamento da covid 19.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Se a medicação salva vidas pq não indicar? Pq fazer isso? 
Devemos é aplaudir os médicos que torcem pela 
recuperação de seu paciente e acredita que mesmo 
sendo baratos são eficazes.minha família nao teve 
covid..Ivermectina,zinco , vitamina C e D sempre..idosos 
de 90 anos e sempre todos estudando e trabalhando 
nunca tivemos..trabalho com prevenção sempre.

Sim..em time que está ganhando não se mexe..quem fez a 
medicina e quem estuda sobre o covid é que sabe qual o 
melhor tratamento..não quem fica querendo prejudicar os 
profissionias e seus pacientes.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de 
desmerecer o tratamento

Sou a favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, 
vitaminas D e C, anti androgênicos, anticoagulantes, 
corticoide e outros que sejam necessários., ,  Minha  
experiência desde o início da pandemia foi e é muito positiva 
com o uso dos fármacos reposicionados, com poucas 
hospitalizações e pouquíssimos óbitos. , ,  Peço  que sejam 
incorporados à relação de medicamentos a serem 
disponibilizados pelo SUS,  pois salvaria-se muito mais vidas!!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim LIBERDADE DE TRABALHO PARA OS MÉDICOS EM TUDO 
RELACIONADO A SAUDE DO PACIENTE E COM O 
CONSENTIMENTO DO PACIENTE.

DEIXEM OS MÉDICOS TRABALHAREM E PAREM DE FAZER 
POLÍTICA E DEMAGOGIA COM A VIDA HUMANA. E TODAS AS 
OUTRAS DOENÇAS SERÃO TRATADAS DESSE JEITO TAMBÉM, 
OU SÓ OS CASOS LIGADOS À INDÚSTRIA FARMACÊUTICA E AS 
PANDEMIAS????, 

Página 1805 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa Quando fui infectada com o Covid-19 somente obtive 
melhora após uso dos seguintes medicamentos:, - 
Azitromicina, Reuquinol e Prednisolona.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de alterar o texto inteiro. O médico deve ter 
autoridade e o paciente o direito de escolher o 
tratamento que melhor lhes convier.  É  uma vergonha 
esse texto, negando as evidências que milhares de 
médicos  brasileiros e no mundo inteiro tem observado 
no front, que esses remédios que vcs estão negando 
acesso trata sim essa doença. 

Saiam de seus gabinetes e vão vivenciar a doença e suas 
particularidades...assim vão estar mais preparados pra redigir 
propostas que resultem num bem real da população 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir todas as medicações que foram redirecionados 
para tto de Covid 19 para disponibilidade no SUS.

Minha experiência como médico e ao mesmo tempo como 
paciente, tive excelentes resultados com essas drogas., 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fui acometido pela Covid, e me curei utilizando todos 
esses medicamentos que agora podem ser proibidos.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Totalmente favorável às drogas reposicionadas tais 
como HCQ, Ivermectina, Zinco, Nitaxozanida, 
Bromexina, Vit C e D, Anticoagulantes, Corticóides, 
Antiandrogenicos. A eficácia de tais drogas quando 
prescritas sob orientação médica em casos de Covid está 
comprovada e tem salvado vidas. , Eu e vários familiares 
meus somos testemunhas disto!, , 

A favor de que os medicamentos descritos no item anterior 
sejam disponibilizadas pelo SUS para que possam ser 
prescritos por médicos em casos de pessoas acometidas de 
Covid., 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu usei o tratamento precoce e não agravei da Covid-
19!! Um absurdo qualificarem como ruim remédios que 
são baratos e surtem efeitos! Usei Ivermectina, 
Vitaminas, Azytromicina, Hidroxicloroquina, Zinco e 
Clavulin e estou aqui para contar minha história, pela 
graça de Deus, se eu dependesse da saúde pública, 
estaria morta, pois me mandaram tomar Dipirona e ficar 
em casa até piorar.

Sim ao tratamento precoce e às decisões entre médicos e 
pacientes serem resguardadas!!!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou totalmente a favor de drogas posicionadas para 
tratamento da Covid-19, respeitando sempre a 
autonomia médica 
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim , 1) Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho 
que escolheu e alterou dados de estudos a fim de 
desmerecer o tratamento;*, , 2) Sou a favor das drogas 
reposicionadas, tais como HCQ, Ivermectina, zinco, 
nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, vitaminas D e C, 
anti androgênicos, anticoagulantes, corticoide e outros 
que sejam necessários.*, , 3) Minha experiência é 
positiva com o uso dos fármacos reposicionados, e pede 
que sejam incorporados à relação de medicamentos a 
serem disponibilizados pelo SUS.

Acima citado

24/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Médico tem de ter a liberdade para trabalhar

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tem que haver o tratamento. Eu tenho setenta anos tive 
COVID-19 duas vezes e .não tenho nenhuma sequela 
gracas ao tramento imediato que recebi

Tem que haver o tratamento logo que aparecer os primeiros 
sintomas. Isto é conceito básico da medicina 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Como visto em vários países, incluindo China, o uso de 
fármacos para tratamento inicial da Covid demonstrou-
se SIM eficaz. Muitos pacientes e conhecidos, incluindo 
profissionais médicos bastante famosos, fizeram o 
tratamento com HCQ, ivermectina, corticosteroides, 
anticoagulantes dentre outros, dependendo do estágio 
da doença, e grande maioria teve melhora do quadro 
clínica com pouquíssimas evoluções para internação ou 
óbito. Há vários casos na minha própria família. Esse 
texto da CONITEC é um escárnio. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim não a definição do tratamento de qq doença, cabe ao médico 
junto com seu paciente! , O médico responde por suas ações, 
fundamentado no código de ética!

24/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de fazer um comentário sobre o aspecto da 
profilaxia utilizada no tratamento da covid. Tive experiência 
de ter tido contato com diversas pessoas com covid, e não ter 
sido infectada, por causa do tratamento precoce. O 
tratamento funciona sim.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não a obrigatoriedade pela vacina 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao gostei, pois criminalizar os medicos e suas aritudes 
corretas.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Proibir o tratamento da Covid é o mesmo de negar uma 
possibilidade de cura.

Eu tive Covid, estou no grupo de risco, tenho 57 anos, 
diabetes descontrolada e fiquei curado com ivermectina!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Em saúde ""padronização "" retira do médico e do 
paciente o direito de escolha. "

"Em saúde ""padronização"" retira do médico e do paciente o 
direito de fazer suas escolhas. Ouvi depoimentos de médicos 
e pesquisadores que obtiveram excelentes resultados não 
apenas reduzindo a mortalidade bem como o número de 
internações. É estranho que o documento cite que há uma 
alta morbimortalidade, e que um pequeno número evolua 
para quadros graves. Pelo que ouvi essa baixa evolução para 
quadros graves ocorreu quando os produtos citados foram 
utilizados no início do tratamento. Não concordo que se 
retire o direito do profissional de saúde e do paciente de 
decidirem,  o que, entendam seja o melhor."

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não podemos excluir alguma hipótese que salva vidas.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Um familiar meu contraiu COVID 19 e começou a ter 
sintomas mais graves, a medicação com azitromicina foi o 
que o salvou. Portanto os médicos e pacientes devem ter 
liberdade para decidir como será o tratamento da doença.
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Contraí covid em Março de 2021. Nas primeiras 48hs 
após início dos sintomas entrei com a hidroxicloroquina, 
ivermectina, zinco e azitromicina. Em menos de 48hs 
após o início do tratamento precoce, eu me sentia 
completamente reestabelecido. O mesmo ocorreu com 
a minha esposa, cunhado e cunhada, irmão e vários 
amigos. Acompanhei mais de 30 pessoas(amigos e 
parentes)que fizeram uso desse tratamento e se 
recuperaram rapidamente. Não conheço ninguém que 
fez uso desse protocolo nas primeiras 72hs e que foram 
sequer hospitalizadas. Mas conheço algumas pessoas 
que após 2 doses da vacina, morreram de covid. Confio 
muito mais no tratamento precoce com 
hidroxicloroquina do que nas vacinas. Um absurdo e 
uma vergonha essa proposta., Eu nem vou mencionar o 
que acho dessa proposta e quais as intenções dela. O 
meu pai pegou malária 12 vezes e em todas elas tomou 
hidroxicloroquina e foi um sucesso. Milhares de pessoas 
poderiam ter sido salvas se tivessem tido acesso ao 
tratamento precoce nas primeiras 72hs. Foi um 
verdadeiro genocídio o que fizeram negando o 
tratamento precoce mas qualquer pessoa de bom senso 
sabe porque ele foi negado. Milhares de pessoas foram 
mortas e muitos ganharam muito dinheiro com a 
proibição do tratamento precoce. Será que já não foi o 
suficiente? Querem mais mortes e mais dinheiro? De 
Deus ninguém escapa.

Eu só espero que tenham alguma consciência e amor pelas 
vidas e parem com essa vergonha que é, impedir as pessoas a 
terem acesso ao tratamento com hidroxicloroquina, 
ivermectina, zinco e azitromicina, logo nos primeiros 
sintomas e muito antes de qualquer teste(até porque muitas 
vezes eles são falhos). Na dúvida tem mais é que fornecer o 
tratamento precoce. Minha esposa toma hidroxicloroquina 
para artrite tem mais de 2 anos e nunca teve qualquer 
sintoma negativo. Conheço algumas pessoas que fazem uso 
dele para lupus e nçao sofrem de efeitos colaterais.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de vetar qualquer tipo de proibição aos 
medicamentos listados

Gostaria que o órgão considerasse a proibição das vacinas 
contra a Covid por seus efeitos colaterais verdadeiramente 
letais

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Não deveria questionar o que está dando certo!, Deveria 
oficializar na rede pública este tratamento!

Não!
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24/11/2021 Paciente Muito boa Nao Eu e muitos familiares tivemos a covid , nos primeiros 
sitomas tomamos ivermectina, ???? Graças a Deus ninguém 
foi internada … tres primeiros dias ivermectina a cada 30kg 1 
comprimido …, E a paz reinou…

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim eu tratei com as medicações e fiquei bom minha família toda pegou e se tratou com os medicamentos e 
ficaram bons 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu não usei o tratamento precoce e agravei! Um 
absurdo qualificarem como ruim remédios que são 
baratos e surtem efeitos! Minha esposa usou 
Ivermectina, Vitaminas, Azytromicina, 
Hidroxicloroquina, Zinco e Clavulin e não precisou ser 
hospitalizada! Eu fiquei dias no Ronaldo Gazolla.

Deixem que médicos e pacientes decidam o tratamento, não 
se intrometam!!

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda minha família tem usado o tratamento preventivo . 
Tive covid mas não senti nada estou diabético, 
hipertenso e estou fazendo tratamento de câncer.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim  Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento preventivo e essensial., Para prevenção da 
COVID deixem nossos , Médicos trabalharem em paz 
estão salvando milhares  de pessoas com esse 
tratamento .

Deixem o povo escolher o que querem fazer , Não escolham 
por nós o tratamento preventivo é essencial.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A conitec esta trabalhado ativamente para aumentar o 
número de mortes de pacientes com covid, por negar o 
tratamento que temos de evidência que visam salvar 
vidas.

Há muitas evidências q todas essas medicações que q conitec 
está recomendando contra, possuem evidências para reduzir 
a mortalidade. A conitec está atuando para aumentar as 
mortes, por motivos sinistros.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Fiquei bastante satisfeito. Está bem fundamentada e 
coerente com as atuais evidências

Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa Deve ser liberado o tratamento precose porque salva 
vidas e os médicos tem que ter autonomia para receitar

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos do tratamento precose

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados afim de desmerecer o 
tratamento precoce. Sou a favor das drogas 
reposicionadas, porque há vários tratamentos em 
medicina, feitos dessa forma. As drogas 
Hidroxicloroquina, Ivermectina, Zinco, Vit D, Bromexina, 
Anticoagulantes e Corticoides SALVAM VIDAS! TODOS 
OS PACIENTES que foram a óbito/UTI/ Intubação em 
Veranópolis, onde trabalho,  NÃO HAVIAM FEITO O 
TRATAMENTO DE FORMA COMPLETA. Tratei vários 
pacientes, online, de várias cidades do Brasil, sem 
qualquer problema.

Os medicamentos reposicionados devem virar regra para o 
tratamento da COVID. Escolher por não usar deveria se 
tornar má prática médica

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu usei o tratamento precoce e fui salva!! Tive a Covid e 
não agravei!

Deixem que médicos e pacientes decidam sobre o 
tratamento a ser feito, é um direito que não deve ser tirado!!!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Insiram os protocolos de tratamento precoce com a 
Ivermectina e outros no atendimento imediato em todas 
as unidades do SUS. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não podiam nem pensar em proibir tratamento 
precoce, cada cidadão em conjunto com médico pode 
decidir 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu não tive Covid, mas usei ivermectina como profilaxia 
e Faria uso do tratamento precoce se preciso fosse, pois 
minha mãe e minha irmã tiveram e usaram, graças a 
Deus estão aqui comigo. 

O tratamento deve ser decidido entre médico e paciente, 
ninguém deve se meter nisso!! É direito deles!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu, minha esposa, minha mãe, meu pai e minha irmã  
tivemos Covid e fizemos o pronto atendimento com 
Ivermectina, zinco e outros medicamentos feitos por nosso 
médico e graças a Deus tivemos uma ótima recuperação, 
diferente das pessoas que eu conheço que não fizeram o 
tratamento precoce e ficaram muito mal e outras que 
morreram inclusive. Por favor não proíbam que os medicos 
sérios cuidem dos seus pacientes. Por favor não concebem as 
pessoas à morte!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A equipe responsável pela elaboração do documento 
deveria fazer uma autorreflexão sobre a importância em 
salvar vidas e não condenar os pacientes a uma morte 
dolorosa e cruel. OA maioria dos medicamentos que 
foram  desrecomendados são os que combatem os 
danos causados pela mutação do vírus. Esses são os fatos

Chega de politizar a saúde pública e seguir cartilhas estranhas 
a condição humana.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim muitos conhecidos q tiveram oportunidade de testarem 
imediatamente, obtiveram excelentes resultados. 

Péssima postura de querer tirar o direito do se humano se 
tratar imediatamente. A favor de tratamento imediato em 
uma guerra usa.os as armas q temos.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os médicos tem que ter liberdade para decidir o melhor 
tratamento para cada paciente específico 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria que fosse colocado as drogas reposicionadas 
no tratamento precoce da covid 

Tive a oportunidade de tratar mais de 700 pacientes com 4 
óbitos , 2 em janeiro2021 e 2 em fevereiro 2021. Então vi que 
realmente funciona .

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive covid19 me curei com 
invermectina,azitromicina,vitamina D e zinco

Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Acredito que o tratamento ambulatorial salvou minha 
vida, fiz o tratamento desde os primeiros sintomas.

Eu e minha família tivemos  Covid. Minha esposa não fez 
nenhum tipo de tratamento, não tomou ivermectina, 
azitromicina, zinco e os demais medicamentos 
recomendados pelo nosso médico e ela ficou em estado 
grave, teve que fazer VNI, corticóide já na fase aguda. Eu que 
fiz este tratamento prévio não tive nada, apenas perdi o 
paladar. Pegamos juntos, mas ela ficou muito ruim e olha que 
só hipertenso e tenho hipotireoidismo. Tive colegas que não 
fizeram nada e vieram a óbito. Vcs precisam levar em conta 
toda a experiência que o Brasil e o mundo tiveram com várias 
experiências reais. Se está dando resultado, pq mexer? Deixei 
isso opcional, faz quem quer, mas proibir é um desfavor ao 
povo.

24/11/2021 Paciente Muito ruim "Sou a favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil 
cisteína, vitaminas D e C, anti androgênicos, 
anticoagulantes, corticoide e outros que sejam 
necessários.*, , Minha  experiência é positiva com o uso 
dos fármacos, inclusive de familiares. Quem eu vi morrer 
foram aqueles que ""pegaram"" médicos dipironas que 
não tentaram algo. Nesta pandemia, prevaleceu a 
politicagem. Médicos e  medicamentos são de direita ou 
esquerda no Brasil. "

Deve prevalecer a relação médico-paciente.  Autonomia 
médica, SEMPRE!
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24/11/2021 Paciente Ruim Deve ser mantida TODA ABORDAGEM LABORATORIAL com 
TODA MEDICAÇÃO utilizada nas fases viral e inflamada, 
salvou milhares de vidas no BRASIL, inclusive a minha e da 
minha família. Com todo respeito aos técnicos da Comissão 
Nacional de Incorporação de Tecnologias no Sistema Único 
de Saúde (Conitec), mas o relatório não são convincente, por 
não retratar a realidade de TODAS as cidades do país.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu usei ivermectina como profilaxia e não tive Covid, 
mesmo com meus pais, meu padrasto e minhas irmãs 
tendo; e não os vi agravarem, pois usaram o tratamento 
precoce!!

Médicos e pacientes têm direito de decidirem o tratamento 
sem que ninguém se meta!

24/11/2021 Paciente Muito ruim Peguei COVID duas vezes e as duas vezes fiz uso do KIT COVID 
no terceiro dia meus sintomas diminuíram 
consideravelmente.

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Medicamentos reposicionados necessários no 
tratamento da COVID devem entrar no sus para tratar 
precocemente o paciente sintomático.

Garantir autonomia para que médicos possam atuar sem 
restrições políticas na medicação e acompanhamento do 
paciente.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não pode deixar de haver tratamento contra a Covid. 
Tratamento SALVA VIDAS. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Medicação reposicionada salva vidas, falo com a 
experiência de quase 50 anos de medicina.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tive membros da família salvos da CoVid por usar o 
tratamento com algumas desses remédios citados.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se o parecer do Conitec for aprovado, vão punir os 
médicos que salvaram vidas com Ivermectina,corticoide, 
anticoagulantes , vitamina D e outros!

Há uma grande maioria que defende o uso desses 
medicamentos para o tratamento precoce com Ivermectina. 
Futuramente se esse medicamento for liberado e 
reconhecido pela OMS o que dirão aos médicos “ 
sentenciadas”?, É um absurdo a postura que estão impondo 
aos médicos. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Temos sim que continuar com tratamento precoce, 
orientado pelo médico.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce com medicamentos 
reposicionados

Como profissional de saúde acompanhei vários pacientes que 
receberam o tratamento precoce com médicos que os 
acompanharam e vi como foi  boa suas evoluções 

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Vcs tem a chance de salvar vidas com medicamentos tão 
acessíveis, não deixem escapar essa oportunidade. Não 
entrem para história como aqueles que deixaram as pessoas 
morrerem.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A importância do tratamento para salvar vidas e o 
respeito à vontade do paciente e do médico.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o tratamento em junho/2020 com tratamento do 
protocolo e funcionou 100/%, vcs ainda tem dúvida!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Nao Nao

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim As fazes da covid-19 devem ser tratadas com 
medicamentos precoce, medicamentos destinados a 
tratar faze viral e inflamada. Os médicos devem usar 
antiviral, anticoagulante, anti-inflamatório, vitamina D, 
zinco no tratamento.

Anticoagulantes, azitromicina, anticorpos monoclonais, 
budesonida, colchicina, cloroquina e hidroxicloroquina, 
corticosteroides, sistêmicos, ivermectina, nitazoxanida e 
plasma convalescente. São eficazes no tratamento 
ambulatorial de paciente com covid-19. Devem ser liberados 
para os gestores comprarem e disponibilizar nas farmácias 
das unidades do SUS., 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Medicamentos que precisam estar na lista , Ivermectina 
, Hidroxicloroquina , Vitamina d , Colchicina , 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu sou a favor do uso de medicamentos ambulatoriais 
para tratamento da COVID 19

Tenho na família alguém que fez o tratamento para COVID 19 
e foi extremamente eficiente.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Paciente Regular Sou a favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil 
cisteína, vitaminas D e C, anti androgênicos, 
anticoagulantes, corticoide e outros que sejam 
necessários.

Minha  experiência é positiva com o uso dos fármacos 
reposicionados, e pede que sejam incorporados à relação de 
medicamentos a serem disponibilizados .

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu não sou vacinada, peguei covid de uma pessoa  vacinada 
com as duas doses, que infelizmente veio a falecer. Fui 
tratada com hidroxicloroquina, azitromicina, ivermectina e 
outros antibióticos para tratar outras infecções que adquiri 
com o covid, não fui internada, em contra partida a minha 
amiga vacinada, fora internada entubada foi para UTI e 
morreu de Covid dentro do hospital da Santa Casa em São 
João Da Barra, uma sem 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Concordo com a Dra Raissa Soares!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de 
desqualificação tratamento.  Sou a favor das drogas 
reposicionadas, tais como HCQ, Ivermectina, zinco, 
nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, vitaminas D e C, 
anti androgênicos, anticoagulantes, corticoide e gostaria 
que sejam incorporados à relação de medicamentos a 
serem disponibilizados pelo SUS.

Nao

24/11/2021 Paciente Muito ruim não não
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce funciona Todos meus pacientes não foram internados pois fizeram o 
tratamento precoce , A indústria farmacêutica está acabando 
com a medicina 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Excluíram os estudos realizados com Ivermectina em 
países como a Índia e municípios do Brasil, os.quais 
provam sua eficácia.

24/11/2021 Paciente Muito boa É um absurdo isso que estam fazendo com o povo 
brasileiro é isso aí uma fraude vamos lutar até o fim...

Não!!!

24/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento medicamentoso precoce é essencial no 
combate ao Covide 19.

Não é recomendado aguardar o agravamento do quadro 
clinico do paciente para então iniciar os procedimentos 
hospitalares

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Boa Fiz uso do tratamento imediato e me recuperei em 
apenas 5 dias. Ivermectina faço ainda como profilaxia já 
que não deixei de trabalhar e tenho contatos com 
vacinados

SIM AO TRATAMENTO IMEDIATO E PROFILATICO COM 
VITAMINAS E MEDICAMENTOS

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Não.

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os medicamentos para uso preventivo ou logo no início nos 
sintomas, deveriam ser amplamente divulgado e ter apoio da 
mídia e daqueles que tanto a criticam
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24/11/2021 Paciente Muito ruim "Fiquei estarrecido diante da irresponsabilidade e do 
absurdo que é essa proposta de impedir que os médicos 
utilizem os medicamentos que salvaram mais de 21 
milhões de pessoas que contraíram o Covid, dentre os 
quais eu me incluo, porque foi graças a prescrição 
desses medicamentos no início dos sintomas que 
salvaram a minha vida. Até o momento, foram 
infectados cerca de 22 milhões de brasileiros, dos 
infelizmente aproximadamente 613 mil vieram a óbito 
por orientações extremamente irresponsáveis, como o 
""fique em casa e somente vá ao hospital se sentir falta 
de ar"" do Sr. Mandeta, na minha opinião, responsável 
direto por grande parte desses óbitos. O autor dessa 
proposta simplesmente ignorou os 21 milhões de 
sobreviveram graças a esses médicos, estudiosos e 
preocupados com as vidas de seus pacientes e não com 
protocolos idiotas. Eu sou prova viva que Azitrominicina, 
Acetilcisteína, Ivermectina ou Nitazoxanida e outros 
funcionam e salvam vidas. O aumento absurdo de 
mortes por AVC, Infarto e outros provam que as reações 
às vacinas experimentais estão matando mais que o 
próprio vírus em si e privar os médicos de agir e receitar 
remédios baratos, de uso consagrado há anos e que NA 
PRÁTICA comprovaram sua eficácia no tratamento dos 
sintomas iniciais da doença, será um verdadeiro ato de 
GENOCÍDIO. "

Desconsiderem essa Consulta Pública. Ela é irresponsável e 
vai ser responsável por milhares de mortes. Sera um 
verdadeiro genocídio se isso for a frente. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Nao Nao

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce funciona., Sou prova viva., Eu e 
dezenas de pessoas que conheço., Parem de querer 
matar as pessoas.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Paciente Ruim Gostaria que o médico de minha confiança tivesse  a 
liberdade para escolher qual o melhor forma de me 
tratar , já que não existe tratamento específico para 
COVID. 

Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim A Conitec não deve proibir o uso de medicamentos 
conforme escolha do médico e paciente. Respeitando a 
liberdade para o tratamento precoce de Covid19.

Eu fui vítima do Covid19 em dez/20 e me curei com 
Azitromicina, Dexametasona, Zinco, Vitamina D. Depois 
continuei tomando Ivermectina até hoje.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim eu atuei como médico e também como paciente na 
pandemia. não percebi efeito efeitos colaterais, acredito 
que deva-se preservar a autonomia da relação médico-
paciente

contraindicar seria errado. poder-se-ia colocar no máximo 
como uma diretriz fazendo referência à falta de evidências

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O médico precisa ter autonomia para prescrever 
medicamentos para seus pacientes! 

Esta proposta é um absurdo! 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Conheço várias  pessoas que se cursaram muito  
rapidamente  com tratamentos precoce, ivermectina, 
Azitromicina  etc etc

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O Presidente Bolsonaro tem razão sobre os 
medicamentos e o tratamento preventivo e precoce!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Tive COVID e fui tratada com os medicamentos indicados 
para o tratamento,  hoje estou ótima  e nem precisei ir para o 
hospital. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fizemos tratamento na minha família e os sintomas 
foram fraquinhos

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Liberar os médicos para ajustar o tipo de tratamento 
que é de interesse dele e do paciente.

Liberdade médico x paciente

24/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce da COVID-19, assim como de 
todas as doenças, não pode ser negado a pessoa 
alguma., , EU MESMO SOU TESTEMUNHA de que o 
tratamento funcionou para milhares de pessoas., , 
Chega a ser constrangedor o lobby exercido pelas 
fabricantes de vacinas sobre a liberdade dos médicos 
pois, em toda e qualquer abordagem séria de uma 
doença, coexistem o aspecto preventivo e o curativo!, , 
Nenhum profissional de saúde, até hoje, deixou de 
recomendar o uso da camisinha só porque já sabe que 
existem medicações para a AIDS, não é mesmo?! E o 
contrário: nenhum desses mesmos profissionais deixou 
de tratar um soropositivo e tentar preconceituosamente 
culpá-lo por não ter usado camisinha, certo?!

O tratamento precoce da Covid-19 deve necessariamente 
coexistir às vacinas.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Gostaria que fosse incluído o debate sobre se políticos e 
jornalistas possam ter voz de autoridade no lugar de 
médicos e cientistas. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Fiquei dias só piorando a cada dia até começar usar 
ivermectina e vitamina B, tambem o zinco 3 dias depois 
já levantei e só fui melhorando só estou viva por conta 
dessa medição 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É preciso tratar da população. Queremos tratamento profilático

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É necessario aderir as medicações reposicionadas, como 
Hidroxicloroquina, Ivermectina, antiandrogenicos, 
nitazoxanida, colchicina, vitaminas, etc.

Revejam  a possibilidade de reposicionamento de medicações 
e atentem-se aos efeitos colaterais das vacinas contra o 
covid. Em caráter de URGÊNCIA.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sem tratamento precoce vamos ter um aumento 
exponencial de caso de covid, e mais internações e 
consequente mortes.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se Isto é nazismo, 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim Proibir o tratamento alternativo no tratamento da covid 
tira a liberdade e vira uma ditadura criminosa.

Precisamos de liberdade!

24/11/2021 Paciente Muito boa Fui curado com ivermectina e hidroxicloroquina 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade p médicos e paciente decidirem o que é 
melhor p a  saúde do paciente!

N

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Sou a favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil 
cisteína, vitaminas D e C, anti androgênicos, 
anticoagulantes, corticoide e outros que sejam 
necessários.*, , Minha  experiência é positiva com o uso 
dos fármacos reposicionados, e pede que sejam 
incorporados à relação de medicamentos a serem 
disponibilizados .

Não 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Toda doença precisa de tratamento.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Nao

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de 
desmerecer o tratamento;, , Sou a favor das drogas 
reposicionadas, tais como HCQ, Ivermectina, zinco, 
nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, vitaminas D e C, 
anti androgênicos, anticoagulantes, corticoide e outros 
que sejam necessários., , Minha  experiência é positiva 
com o uso dos fármacos reposicionados, e peço que 
sejam incorporados à relação de medicamentos a serem 
disponibilizados pelo SUS.

O reposicionamento de fármacos conhecidos sempre foi 
prática feita com sucesso na medicina. 

24/11/2021 Paciente Boa Eu fiz meu tratamento contra Covid 19, com o Protocolo 
da IVERMECTINA em casa,  eficiência 100%.

Precisamos salvar vidas!!!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim DESDE O INÍCIO DA CIVILIZAÇÃO, AS PESSOAS SEMPRE 
PROCURARAM A CURA DE UMA DOENÇA EM SEU 
INÍCIO. E CADA MÉDICO TEM A AUTONOMIA PARA 
DIZER COMO O SEU PACIENTE DEVE SER TRATADO, A 
PARTIR DE SUAS OBSERVAÇÕES CLÍNICAS. NÃO É JUIZ, 
PROMOTOR, ADVOGADO, JORNALISTA E POLÍTICO QUE 
VAI DIZER O QUE É MELHOR PARA O PACIENTE. 

NÃO CONFIO NA CONITEC PORQUE SEUS MEMBROS SÃO 
PESSOAS COM INTERESSES IDEOLÓGICOS QUE NÃO SE 
COADUNAM COM A CURA DE UMA DOENÇA. NÃO FORAM 
ELEITOS E NÃO PRESTARAM CONCURSO PÚBLICO. 

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Iniciar logo tratamento precoce com invermectina e 
cloroquina. Foi o que me salvou. 

Por que vcs são contra a saúde do povo?

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Paciente Boa A liberdade deve ser o norteador da democracia.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de deixar bem claro,  que é  o médico 
responsável pela indicação  do tratamento  de saúde  de 
seu paciente,  incluindo  principalmente  tratamento  
precoce da pandemia que hora se instalou no planeta

Gostaria  de deixar claro  que não abrirei  mão  do meu livre 
arbítrio e escolha de tratamento. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim Tomei azitromicina, ivermectina,decadron, vem c com zinco, 
e vit d, Não foi hospitalizado e estou muito bem  ,minha 
família tbm teve e foi tratado no início e com estes 
medicamentos 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim É um absurdo impedir os tratamentos precoces

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu mesmo tomei ivermectina quando passei mal, e 
melhorei dias seguintes...

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento antecipado previne mais do que as vacinas 
experimentais.

Está havendo mais internações de pessoas vacinadas com as 
duas ou três doses do que os não vacinados.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Mais tempo de experiências para novas vacinas e  ao 
proibição de remédios que estão há mais de 5 anos no 
mercado 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Infelizmente neste relatório da consulta pública as 
informações sobre a ineficácia dos medicamentos ali 
apresentados são duvidosas pois em meu caso, que peguei 
covid,eu estava em uso de forma de profilaxia e em mim a 
doença se manifestou fraca e quase sem sintomas e minha 
esposa já apresentou um quadro um tanto mais crítico pois 
não fazia uso de nenhum dos medicamentos. E quando 
fizemos isso por 5 dias rapidamente recuperamos a saúde. 
Portanto manifesto contra essas diretrizes. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa NÃO NÃO

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Que a autonomia do paciente e do Que a autonomia do paciente e do médico fosse respeitada, 
princípio fundamental da medicina e relação médico/paciente
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria de saber se a canja de galinha será recomendada 
para o tratamento, já que os senhores pretendem bloquear a 
autonomia de médicos de utilizarem tudo o que estiver 
disponível para combater não só o Covid 19, mas outras que 
surgirem. Um trabalho de 155 páginas que não agrega nada. 
Lamentável!!!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vocês são bandidos. Impedir tratamento precoce deveria ser crime. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Precisamos nos orientar pela ciência em respeito aos nossos 
pacientes, amigos e familiares 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acho um absurdo usurpar do paciente e dos médicos as 
opções de tratamento. Pensando por essa lógica da 
conitec não se trataria a maioria das doenças incluindo 
o câncer. Sou a favor do tratamento precoce pq usamos 
e tratamos com sucesso! 

SOU A FAVOR DAS DROGAS JA EXISTENTES E SEGURAS COMO 
A HIDROCLORINA que Ja usei na chicungunha, sou a favor da 
IVERMECTINA Tomamos, sou a favor dos corticóides e dele 
todas as medicações seguras existentes, vão fazer o que 
deixar o paciente lutar contra a um vírus? Coisa inexplicável, 
condenar as pessoas a morte sem usar os recursos que 
existem! Sou a favor do tratamento entre paciente e médico 
como sempre foi! O que vocês estão fazendo e invasivo e 
irresponsável., Quando se escolhe uma terapia para tratar 
um câncer não sabemos se vai dar certo, nem.por isso nos 
entregamos sem tentar tudo! 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce tem que ser implantado na Saúde 
Pública urgente, ou quem forem os responsáveis por 
bloquear está ação estarão incorrendo em assassinato e 
pagarão por isto num futuro julgamento de Nuremberg!!!! 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não corresponde ao que desejonao Não deve interferir nas indicações de médicos

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tenho vários casos de pessoas que melhoraram 
drasticamente com 1 a 2 dias desta medicação. Eu tomo 
preventivamente a Ivermectina e não peguei covid, 
mesmo dormindo com meu marido que estava com 
covid. Quase toda a minha família pegou e eu não!
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Excluir a proposta, pois o Tratamento deve ser 
administrado para qualquer tipo de doença por ser 
questão humanitária, deixar o paciente a própria sorte é 
desumano.

Exclusão da proposta ora em consulta pública por contrariar 
os direitos humanos. Todos tem direito a saúde e aos 
tratamentos disponíveis.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O tratamento deve ser continuado. Porque mudar algo que beneficia pacientes com Covid19?

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não. Excelente trabalho da CONITEC!!! Parabéns pelo trabalho de 
assegurar a garantia do acesso à saúde, baseada em 
evidências. Pesquisa científica subsidiando a formulação de 
políticas públicas em saúde! 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Como paciente quero ter o direito de ser tratada com 
medicamentos antivirais e corticoide,  que 
comprovadamente dão bom resultado, quando 
prescritos por médicos, no início da doença,  sem 
nenhuma sanção ao profissionais.  

Respeito à autonomia médica.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa proposta é MUITO RUIM.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É vetar a possibilidade de tratamento barato e de 
resultado a quem não quer ser cobaia.

24/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce tem 100% de eficácia , ao passo 
que,  os vacinados da minha família morreram por 
reação ou sequelas das vacinas... meu irmão tomou as 
vacinas.., Teve parada cardíaca..., Outro teve micçao e 
cansaço...minha irmã não é  mais a mesma teve queda 
de cabelos, trombose..  , Eu fiz o tratamento precoce,  
tomei cuidados necessários com álcool gel.

Só soube que tive Covid, pelo exame de sangue.... 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Vcs devem incluir todos os estudos randomizados, duplo 
cego, publicado nas revistas médicas, mais a experiência 
e prática dos médicos que estão CURANDO o vírus 
chinês.!!!, Porque sim, existe cura e vcs estão negando 
isso pro povo.

Cadê o MP pra impedir que continuem negando tratamento 
precoce EFICAZ e deixando o povo morrer a míngua.???

24/11/2021 Paciente Boa Nao Não 
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O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Paciente Muito ruim O rigor científico exigido para as medicações de 
tratamento precoce da covid é absurdamente fora de 
qualquer parâmetro, diferente inclusive do critério 
adotado para a segurança das vacinas. Um protocolo 
condenando medicações dessa forma, condena milhares 
de pessoas à morte.

O aumento de casos de morte decorrente de efeito colateral 
das vacinas aplicadas pelo Estado de maneira compulsória 
deveria ser visto com maior rigor científico 

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito boa Fui tratada 2x pela covid com a utilização das 
medicações do Tratamento Precoce, assim como amigos 
e familiares. RECOMENDO

Precisamos liberar as medicações que já existem e orienta-las 
nesse novo tratamento da covid, só assim iremos controlar a 
doença 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico tem que ter autonomia p receitar um 
tratamento 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Autonomia médica... Ouvir quem são contra e dar o contra ponto...

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Temos que preservar nossa autonomia. Eu mesma fui curada dessa doença com a Ivermectina. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não concordo com o tratamento proposto , não é 
verdadeira essa proposta visto que já se sabe muito com 
relação ao tratamento da COVID , profissionais 
respeitados orientam o tratamento na fase inicial que é 
o preventivo e de valor mais acessível 

Medicamentos off label são usados com resposta efetiva e 
porque isso não foi aqui exposto?

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Autonomia dos médicos é necessária 

Página 1826 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
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O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Usei o tratamento precoce.  Tive a Covid-19, mas foi leve. 
Exatamente por causa do tratamento precoce. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O cidadão brasileiro junto com o seu médico  tem o 
direito de escolher qual tratamento é  o mais 
conveniente para os doentes de Covid 19.

O tratamento precoce ou imediato para o Covid 19, já  tem 
há meses inúmeras pesquisas publicadas em revistas 
científicas renomadas atestando a eficiência e segurança de 
medicamentos como: ivermectina,  hidroxcloroquina, 
azitromicina,  anticoagulantes, vitamina D3 entre outros! , 
Temos por lei liberdade de escolha de optar por qualquer 
tratamento disponível 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Proposta interfere no direito do médico de atender com 
liberdade os seus pacientes.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não, porque essa determinação não interessa a 
população, e a classe médica tem estudos e meios 
científico para qualquer meios de tratamento.

Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento inicial, pois minha irmã foi 
tratada com medicamentos segundo a autonomia 
médica e nem precisou ser internada. 

Apoio a autonomia médica para reposicionar os 
medicamentos para salvar vidas!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Entendo que deva ser ministrado tratamento imediato 
aos primeiros sintomas de COVID 19, ainda que não 
totalmente confirmados, sempre a exclusivo criterio e 
sob supervisão dos medicos responsaveis. Em hipotese 
nenhuma interferir no tratamento, ainda mais sob 
interferencia politica. , , 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce funciona O médico tem liberdade para prescrever o melhor para seu 
paciente 

24/11/2021 Paciente Ruim A entidade precisa liberar os medicamentos. Vergonha. Sim, com tanto tempo dedicado a salvar vidas e ao juramento 
de Hipócrates, agora vocês passam a dedicar a política. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

Página 1827 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Esclarecer melhor a proposta Os médicos tem que possuir autonomia ., 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quero tratamento Quero tratamento

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que tipo de pessoa são vcs? Mostros Tenham vergonha na cara: assassinos

24/11/2021 Paciente Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não Todos que conheço que fizeram tratamento precoce não 
precisaram serem hospitalizados. 

24/11/2021 Paciente Muito boa Prestem mais atenção nos casos resolvidos logo no 
início.

Primeiro fiz o tratamento e o exame depois, e ele deu 
positivo., Negaram o tratamento para minha esposa, 
conclusão, ficou dez dias internada. Nos dois deu positivo. 
Infelizmente ela não conseguiu o tratamento precoce.  Foi 3 
vezes no mesmo hospital que eu fui e foi negado. Os médicos 
não escutaram ela. Quinze dias depois foi internada por 10 
dias. E eu com alta em quinze dias., Aguardo contato, para 
mostrar nossos documentos. Tenho anotado a médica 
recusando a mim o tratamento que foi usado no meu 
marido. E eu no terceiro dia que fui ao hospital com febre, 
ela nem colocou a mão em mim, para escutar meu pulmão. 
Ele já estava tomado em 25% e o do meu marido que iniciou 
logo no primeiro dia, 10%. Ela ainda afirmava que eu estava 
com febre, mas  como não acreditava nesse tratamento, não 
ia me passar., Tenho todos os documentos. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não No momento não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Todo médico é livre para prescrever remédios para 
COVID.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Não 
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24/11/2021 Paciente Muito boa Sou a favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil 
cisteína, vitaminas D e C, anti androgênicos, 
anticoagulantes, corticoide e outros que sejam 
necessários.*, , Minha  experiência é positiva com o uso 
dos fármacos reposicionados, e pede que sejam 
incorporados à relação de medicamentos a serem 
disponibilizados .

Sou a favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, 
vitaminas D e C, anti androgênicos, anticoagulantes, 
corticoide e outros que sejam necessários.*, , Minha  
experiência é positiva com o uso dos fármacos 
reposicionados, e pede que sejam incorporados à relação de 
medicamentos a serem disponibilizados .

24/11/2021 Paciente Muito ruim  Tive covid, usei ivermectina, vitD, Zinco e vit C. Meu caso não 
evoluiu, tive bom restabelecimento., 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Contra o uso abusivo de antibióticos e o uso incorreto e 
precipitado de corticoides. , Contra o uso de Ivermectina e 
Cloroquina que não possuem evidências científicas pra o uso 
no tratamento de COVID 

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todas as pessoas que conheço que foram tratadas no 
início dos sintomas, tiveram rápida recuperação.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce com o uso da ivermectina e tantos 
outros que estao sendo criminalizados FUNCIONA. Basta de 
politicagem. Os medicos estudaram anos, vivem a medicina, 
eles sabem o que está funcionando de fato. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos terem liberdade pra tratar seus 
pacientes, pelo amor de Deus,, As pessoas precisam se 
tratar e viver. Ou querem matar todo mundo e colocar a 
culpa em alguém ?

Estão querendo o quê com essa negação aos tratamentos 
preventivos?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim sim. O tratamento precoce,como o nome diz,salva vidas., 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família contraímos COVID 19 e fiz o 
tratamento precoce com hidroxicloroquina, vitamina D, 
ivermectina, azitromicina e anticoagulante. Não tivemos 
falta de ar e nem fomos internados. O coquetel 
funcionou conosco.

Meu pai vacinou e morreu semanas depois.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Devemos salvar vidas , vamos usar remédios que proteja 
e não matar

Vamos dar liberdade aos nossos profissionais a cuidar da 
saúde do povo são formados pra isso. 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Três pessoas de minha família foram curadas de covid19 
atraves do Tratamento Precoce com Ivermectina em dois 
dias, elas tbm já faziam uso de Vit D3, Vit C com Zi 
preventivamente.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Japão, nos últimos meses fez o uso da Ivermectina zerar 
os casos de covid 19. A Pfizer desenvolveu um remédio, 
já em uso, que é uma evolução da Ivermectina.

Porque proibir  tratamento, q é responsabilidade de um 
médico atendendo seu paciente?

24/11/2021 Paciente Muito ruim Usei ivermectina e azitromicina na fase inicial da covid e 
não tive nenhum sintoma grave. Suplementei zinco e 
vitamina D durante a infecção. Passei pelos 14 dias de 
incubação do vírus sem mais problemas.

Tirar qualquer tentativa de tratamento contra esse novo 
vírus é algo difícil de acreditar que venha da área médica. 
Espero que a medida seja repensada. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu fui curada com o tratamento precoce da COVID. , Sim 
ao tratamento precoce.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos tem que ter liberdade para atender os 
pacientes.

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Considere autonomia médica Considere autonomia médica 
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu gostaria dos médicos fora da bula para trata a covid 
19

Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor da autonomia médica Como profissional de saúde venho acompanhando pacientes 
que tiveram um excelente evolução com o tratamento 
precoce

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Óbvio que retiraria todas essas recomendações 
contrária ao tratamento para covid-19 em nível 
ambulatorial, e retiraria todas as as falsas 
recomendações que fizeram contra essas medicações. 

Vc's poderiam dar mais atenção ao tratamento inicial, Vc's 
estão tirando o meu direito de escolha.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Respeito para com o povo, respeito para com os medicos 
quanto ao tratamento precose que salva vidas, 
transparência, a mídia televisiva não É PROFISSIONAL DE 
SAÚDE E SIM VEÍCULO DE COMUNICAÇÃO. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Alguns da minha família foram tratados com 
ivermectina, vit d, zinco, etc, enfim, todo o kit 
recomendado para os casos confirmados de Covid-19. 
Todos reagiram muito bem e em dois dias já 
apresentaram melhora! Esse conjunto de medicamentos 
é excelente!

Vcs estão aí para deliberar sobre os melhores tratamentos de 
saúde para as pessoas ou para decidir como mata-las de 
Covid-19? É um absurdo termos que votar para pedir o 
óbvio? Para quem vcs trabalham, afinal? Pela saúde parece 
que não! Façam o certo! Nada de sucumbir às determinações 
da NOM! 

24/11/2021 Paciente Muito boa Após um dia dos sintomas tomei Azitromicina.No terceiro 
dia, com o diagnóstico confirmado, tomei Ivermectina e no 
quinto dia o Predsin. No sétimo dia fui internado,tomei 
anticoagulante todos os dias e fiquei internado por dez dias.  

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não concordo com o texto. Autoria médica na 
prescrição é imprescindível! Aonde está comprovado 
que esses medicamentos não auxiliam no tratamento? 

Meus pais ficaram cardiopatas após as vacinas aprovadas 
para uso no Brasil...e aí, qual a recomendação de vocês?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim As medicações que aqui estão tendo seu uso não 
recomendado, têm salvado muitas vidas. 

24/11/2021 Paciente Regular Não Todos da minha família usaram remédios preventivo e 
ninguém ficou doente ou mal!!! Foi excelente tratamento 
ivermectina hidroxicloroquina antibiótico, anti inflamatório 
vitaminas!!! Todos da família estão são e salvos!!! 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todas as medicações reposicionadas (Hidroxicloroquina, 
ivermectina, corticoides orais e inalatorios e demais 
medicações) com inúmeros estudos mostrando relativa 
eficácia e segurança devem ser indicadas para o 
tratamento de Covid até que surjam novas medicações 
mais específicas para o tratamento.

O parecer inicial da Conitec coloca o paciente numa posição 
vulnerável sem qualquer tratamento inicial, impondo uma 
desassistência médica até a evolução para estágios mais 
graves, direcionando para um desfecho de morte. Demonstra 
ser um parecer que ao invés de apontar as boas estratégias já 
em uso pelos médicos desde início da pandemia, desaprova 
qualquer tentativa de tratamento, em outras palavras, 
condena o paciente a morte.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Todo ser humano tem direito a tratamento digno.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Inserir TRATAMENTO PREVENTIVO E PRECOCE

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Peguei COVID, e fiquei quase uma semana em casa sem 
ir ao médico, tomando ivermectina e azitromicina, sou 
diabética, fui internada, mas meu quadro clínico apesar 
de estar com 50 por cento do pulmão comprometido, 
não piorou e nem precisei ser intubada e no hospital 
tomei injeção de corticóide, em 10 dias tive alta, 100 por 
cento curada e sem sequela

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que fosse revista a posição da Conitec em 
relação ao tratamento da Covid 19. Moro numa cidade 
onde as condições de saúde e hospital são muito 
precárias, a população fez e faz uso da Ivermectina para 
várias indicações. O indice de mortalidade por Covid 
nessa região foi minimo. Assim como, por não haver 
recursos hospitalares, a população foi tratada 
prioritariamente com Ivermectina e azitromicina e o 
número de internações foi baixíssimo, tendo a grande 
maioria eliminado qualquer sintoma da doença apos a 
medicação,  não sendo necessária internação hospitalar. 
Clamo pela saúde e preservação da vida! Permitam-nos 
nos tratar e que médicos nos tratem!! É sim, um 
verdadeiro genocidio impedir que a população e os 
profissionais de saúde tenham acesso à medicação. 

Por favor, revejam sua posição. Salvem vidas!!!!

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim 1) Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de 
desmerecer o tratamento com a drogas citadas., , 2) Sou 
a favor das drogas reposicionadas, tais como 
hidroxicloroquina, ivermectina, zinco, nitazoxanida, 
bromexina, acetilcisteína, vitaminas D e C, 
antiandrogênicos, anticoagulantes, corticoides e outros 
que sejam necessários, de acordo com a fisiopatologia 
da doença, como fazemos como qualquer outra doença 
na medicina., , 3) Minha  experiência é muito positiva 
com o uso dos fármacos reposicionados que utilizei no 
atendimento a mais de 200 pacientes, quando não 
haviam vagas em hospitais nem para encaminha-los., , 
4) Solicito que sejam incorporados a relação de 
medicamentos a serem disponibilizados pelo SUS, haja 
vista que não estamos tratando de prevenção primária 
que seria feita pelas vacinas que, infelizmente não etão 
impedindo as pessoas de adoecerem, mas sim de 
tratamento para diminuir carga viral e processo 
inflamatório sistemico que leva à óbito., 

De acordo com o código de ética médica, VIII - O médico não 
pode, em nenhuma circunstância ou sob, nenhum pretexto, 
renunciar à sua liberdade profissional, nem , permitir 
quaisquer restrições ou imposições que possam prejudicar, a 
eficiência e a correção de seu trabalho., XVI - Nenhuma 
disposição estatutária ou regimental de hospital, ou de 
instituição, pública ou privada, limitará a escolha, pelo 
médico,, dos meios cientificamente reconhecidos a serem 
praticados para, estabelecer o diagnóstico e executar o 
tratamento, salvo quando em, benefício do paciente., 
Portanto, existem inúmeros trabalhos demonstrando 
benefícios para os pacientes com o uso desses medicamentos 
citados acima, já utilizados na pratica clinica e que melhoram 
o prognostico do paciente. 
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Ser mais abrangente sobre o tema Disseminar que o Covid 19 não tem tratamento é tapar os 
olhos com a peneira. Existe tratamento medicamentoso com 
diversos fármacos como Ivermectina, Hidroxicloquina....

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que cada médico deve ter autonomia para prescrever o 
tratamento que considerar o mais adequado à COVID 19

Que o paciente ou no caso de menores ou pacientes graves, 
seus familiares deverão autorizar qualquer tratamento 
orientado pelo médico

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Porém de politizar.  Deixem que o paciente e seu médico 
decidam pelo tratamento.  Disponibilizem a medicação, 
sigam o exemplo da Índia,  do Japão  e de outros países. 

"Por que toda doença deve ser tratada desde o início  e o 
COVID não?  Dentre todos os remédios disponibilizados,  
quantos realmente,  são classificação  ""A""? , É,  sobretudo,  
desumano deixar um paciente morrer sem tratá-lo. "

24/11/2021 Paciente Muito boa O protocolo contra a covid-19 salva vidas. Toda minha 
família fez esse tratamento. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Só quero deixar registrado que usei os medicamentos e 
meus familiares e amigos também usaram e ficaram 
curados da COVID 19., Por outro lado perdi pessoas da 
minha família que não usaram esses medicamentos e 
morreram.

Só quero deixar registrado que usei os medicamentos e meus 
familiares e amigos também usaram e ficaram curados da 
COVID 19., Por outro lado perdi pessoas da minha família que 
não usaram esses medicamentos e morreram.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Proibir o tratamento dos pacientes com Covid19 é tirar a 
oportunidade de cura para muitos.

O tratamento médico deve sempre ser individualizado e cabe 
a cada médico, com a anuência do paciente,  a escolha da 
conduta terapêutica. 

24/11/2021 Paciente Muito boa Fiz uso de Nitazoxanida e Ivermectina Estou vivo pois fiz o tratamento imediato.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa não não 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incentivar o tratamento precoce da covid 19 Distribuição dos medicamentos pelo SUS, e manutenção da 
autoridade médica frente ao paciente e ao tratamento.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não
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24/11/2021 Paciente Muito boa Tivemos o covid-19 e fizemos o tratamento precoce com 
as medicações reposicionadas e foi muito eficiente. 
Foram elas: Ivermectina, Hidroxicloroquina,  
Azitromicina, Zinco, Vitamina D3 e nenhum de nós foi 
hospitalizado.

Não consigo preencher a parte do Formulário- Diretrizes 
Brasileiras. Não abre,tenho a impressão ser 
*propositadamente* para que não se consiga enviar

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa 1) contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de 
desmerecer o tratamento;, , 2) a favor das drogas 
reposicionadas, tais como HCQ, Ivermectina, zinco, 
nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, vitaminas D e C, 
anti androgênicos, anticoagulantes, corticoide e outros 
que sejam necessários., , 3) minha experiência é positiva 
com o uso dos fármacos reposicionados, e peço que 
sejam incorporados à relação de medicamentos a serem 
disponibilizados pelo SUS., 

As vacinas ainda não sao seguras. Nem eficazes. Vamos abrir 
oportunidades para relatar as complicações pos vacinais de 
maneira ampla e fidedigna,  Contrario à obrigatoriedade de 
vacinação e contrario ao passaporte vacinal obrigatorio em 
quaisquer circunstancias. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Que seja preservada a liberdade do paciente dentro da 
relação medico-paciente, com a máxima autonomia do 
médico, garantindo -se o tratamento precoce, que é de suma 
importância para salvar vidas.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O médico tem autonomia para prescrever 
medicamentos garantidos na constituição brasileira

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Utilizei o tratamento precoce com hidroxicloroquina, 
azitromicina e outros que me ajudaram a vencer o COVID19 

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Somos um povo livre, logo não podemos nos sujeitar 
aos modos com que a pandemia determinou o rumo de 
nossa nação, pois os medicamentos que serão proibidos 
salvam e salvaram muitas vidas e internações ao longo 
de sua história e não poderão ser descartados porque a 
ciência quer imperar sobre a vida daqueles que são 
amparados pela constituição federal. Deixem nosso 
povo tomar suas decisões em paz, amparem, não 
julguem e deturpem suas vidas.

Vacina não salva vidas, se salvasse de verdade, ninguém 
morreria.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheci várias pessoas que fizeram o tratamento e não 
necessitaram de hospital

24/11/2021 Paciente Ruim À população necessita de atendimento ambulatorial para 
Covid com medicamentos que é possam agir de forma a 
impedir o avanço da Covid e seguir por agravar um quadros 
inicial 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tem de ter autonomia medica Absurdo proibir autonomia médica 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Sou contra o relatorio apresentado e a favor de drogas 
reposicionadas 

Ha um interesse da industria farmaceutica que so quer 
pesquisar novas drogas de alto custo como tratamento para 
covid 

24/11/2021 Associação 
Científica

Boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim A importância do tratamento precoce para salvar vidas, bem 
como a autonomia médica w a liberdade do paciente., 
Direitos fundamentais jamais podem ser violados.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Temos que ter liberdade de tentar tds is meios 
terapêuticos disponíveis

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria de excluir a proposta por não respeitar os 
direitos humanos

Totalmente absurda a proposta
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Desde 03/2020 - Tenho tomado os remédios para o 
tratamento da COVID e tenho tratado com ótimos resultados 
familiares e centenas de pacientes.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Boa Não Tive covid-19 e fiz tratamento com Ivermectina. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Temos nosso direito de receber tratamento precoce sim, 
e não a obrigatoriedade de uma vacina fraude 
experimental.

Tratamento precoce salva vidas sim, e que seja proibido o 
tratamento precoce para quem é contra.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sugerir o tratamento precoce pois salvou meu sogro e 
minha sogra

Deixem a política de lado e salvem vidas

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vários estudos científicos tem demonstrado que 
medicamentos como a Hidroxicloroquina, i, Ivermectina, 
Azitromicina,  entre outros, tem uma eficácia significativa no 
tratamento principalmente na fase inicial da Covid 19., 
Portanto, acredito ser de extrema relevância que o SUS possa 
disponibilizar tais medicamentos para o tratamento dessa 
doença, pois são medicamentos extremamente seguros e 
baratos., Eu pessoalmente conheço muitas pessoas que 
usaram esses medicamentos quando contraíram essa doença 
e tiveram uma recuperação surpreendente.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim As medicações já existem, muitas a mais de 50 anos. 
Agora querem proibir um médico que conhece a 
medicação e proibi-la, isso sim é um crime.

Deixem a ciência e os médicos em paz. Medicina e política 
não dão certo. Cada um no seu quadrado.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Aprovação do tratamento inicial com autonomia médica. Absurdo proibir qualquer possibilidade de tratamento com 
evidências clínicas positivas.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não Sim. Se não se tem a confirmação científica que as vacinas 
disponíveis no mercado, podem nos imunizar, também não 
há estudo científico afirmando que o protocolo preventivo é 
ineficaz contra a doença...

24/11/2021 Paciente Regular Não Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho, que 
alterou dados de estudo para desqualificar e invalidar a 
eficácia do tratamento., Sou a favor de drogas 
reposicionadas,  como HCQ, IVM, azitromicina, 
bromexina, anticoagulantes,zinco, vitD e C, corticóides, 
antiandrogênicos e outros que sejam necessários. , 

A minha experiência no uso destas drogas reposicionadas no 
tratamento da covid19 , é positiva e gostaria que elas fossem 
incorporadas na listagem de medicamentos liberados e 
fornecidos pelo SUS.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim As medicações que querem proibir mostraram ser  de 
ótimos resultados.

Absurdo querer proibir um médico de usar medicações que 
comprovaram ser úteis .

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todo medicamento que permita as pessoas melhorarem 
dos efeitos de um vírus devem ser usados, perdemos 
vários familiares e amigos para a Covid.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Ñ

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Regular
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Paciente Boa Não ia Fui acometido pela COVID, fiz automedicação com 
Ivermectina logo nos primeiros dias, fiquei curado, nem febre 
tive.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve dar autonomia aos médicos, inclusive em relação a 
indicar o uso de ivermectina, vitamina D, aspirina, zinco, 
corticoide, anticoagulante, entre outros. A 
responsabilidade é do médico, que vem estudando e 
pesquisando sobre o tema, e o paciente tem o direito de 
escolher o que deseja tomar.

liberdade de escolha aos cidadãos e liberdade de escolha aos 
médicos. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Que seja recomendado o uso de medicamentos 
reposicionados, que, prescritos por excelentes médicos, 
segundo observação médica, auxiliam no tratamento 
imediato da COVID, evitando agravamento de casos, 
inclusive, de paciente de risco - como ocorreu com 
familiar meu. Incompreensível que medicamentos como 
a hidroxicloroquina, ivermectina, nitazoxinada etc não 
estejam contemplados.  

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Inadmissível proibirem q médicos façam prescrição de 
tratamento precoce de Covid-19 a quem queira faze-lo.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tive familiar e vários amigos que se trataram  e 
venceram o covid em razão de medicamentos que 
querem dificultar ou proibir o uso. Isso é terrível. 
Parente com comorbidade venceu a covid com o 
tratamento precoce! Se a intenção é salvar vidas esse 
tratamento precoce deve ser mantido e incentivado.  

As vacinas nem sempre são eficazes pois o vírus é mutável, 
por isso o tratamento da doença com medicação 
comprovadamente eficiente é de real importância! 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. O tratamento precoce deve ser aprovado. Conheço 
muitas pessoas que se curaram com isso e nós 
queremos o ampliamento desse protocolo e não o 
cancelamento.

Se proibirem o tratamento precoce estarão cooperando para 
o caos e indo contra profissionais sérios que estão salvando 
vidas. Foram meses de estudos e bons resultados colocados 
fora e indo CONTRA A VIDA. Durmam com suas consciências 
se conseguirem pois isso vai passar e vocês serão 
responsáveis pela vida de milhões de pessoas. Não 
colaborem com o ABSURDO.

24/11/2021 Paciente Muito boa Eu gostatia dr enviar im video com minha experiência no 
tratamento precoce ! Pisso mandar o exame e relato do 
como foi bom trarar precocemente., Katia Correia

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Existe tratamento para COVID .É de fundamental 
importância que os pacientes recebam cuidados 
médicos , com acompanhamento diário e medicações já 
conhecidas há vários anos e que foram reposicionadas . 

Existem muitos pacientes recuperados da doença após 
tratamento e cuidados médicos , com imunidade natural pelo 
vírus e não necessitam de fazer vacina experimental. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim Que drogas reposicionadas são usadas pela medicina há 
anos. Que a critério médico drogas como a HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil 
cisteína, vitaminas D e C, anti androgênicos, 
anticoagulantes, corticoide e outros possam ser 
utilizados.

Minha experiência é positiva com o uso dos fármacos 
reposicionados e, gostaria que fossem incorporados à relação 
de medicamentos a serem disponibilizados pelo SUS, sempre 
com orientação médica.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

Página 1840 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "Sugiro o Conselho incentivar ou apoiar pesquisas 
INDEPENDENTES de farmacêuticas e laboratórios com os 
médicos que TRATARAM os mais de 20 milhões de pacientes 
brasileiros curados de Covid-19., , Pela proteção dos médicos 
que tratam os pacientes com medicações off-label, pois 
correm o risco de, após estas recomendações, serem mais 
severamente perseguidos em suas liberdades de escolha com 
o paciente no uso de medicações off-label. Pela soberania e 
liberdade da decisão médico-paciente, como diz o próprio 
juramento de hipócrates: ""Aplicarei os regimes para o bem 
do doente segundo o meu poder e entendimento, nunca 
para causar dano ou mal a alguém."", , , "

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos trabalharem no que sabem fazer, 
tratar as pessoas de acordo com o CFM.

Parem de interferir 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Sugiro que a Conitec contribua  para o 
favorecimento e manutenção dos tratamentos que ora 
estão sendo colocados em pauta. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Prescrição de medicamentos como ivermectina, 
azitromicina, hidroxicloroquina,  zinco, vitamina D entre 
outros para prevenir a covid 19 devem ser oferecidos 
porque sim são muito eficientes., Tive vários relatos de 
sucesso do tratamento precoce

É preciso ouvir os médicos e levar em conta os estudos 
nacionais e internacionais sobre o sucesso da ivermectina, 
hidroxicloroquina entre outros e contribuir com.a sua 
divulgação 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Estou i.mprrssionado, com tanta ignorância e desprezo 
pelos líderes da saúde pública. Negar o tratamento 
precoce e negar um tratamento que cura os efeitos 
nefastos deste vírus. A eficiência da Ivermectina, 
hidroxicloroquina e outros antivirais e algo sensacional. 
Já salvou milhares de vidas. DIGO SALVOU MILHARRS DE 
VIDAS!!!, 

ATÉ O PRESENTE MOMENTO NÃO EXISTE VACINAS PARA ESSE 
VIRUS 19. O que se aplicam nas pessoas inocentes são 
experimentos tóxicos e em alguns casos fatais.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim NAO MODIFICAR O PROTOCOLO UTILIZADO NO BRASIL 
PORQUE FOI O QUE DEU CERTO ATE A VACINA CHEGAR

NAO PODEMOS USAR MEDICAMENTOS QUE MEM 
CONHECEMOS
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim acho uma forma de retaliação  a escolha pra salvar sua 
própria vida

Gostaria de dizer que falta responsabilidade ., O tratamento 
precoce foi o que salvou vidas., 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Precisamos tratar nossos pacientes em todas as fases, 
eu mesma peguei Covid, tratei desde o início com 
hidroxicloroquina, ivermectina, corticoide e AAS, fiquei 
bem, a doença não progrediu, não tive sequelas. Isso é 
medicina baseada em evidências 

Deixar de tratar a doença desde o início ou preventivamente 
é CRIME
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24/11/2021 Empresa 
fabricante da 
tecnologia 
avaliada

Ruim "A GlaxoSmithKline Brasil Ltda. (GSK), inscrita no CNPJ 
nº 33.247.743/0001?10, empresa fabricante do 
medicamento sotrovimabe, vem por meio desta 
consulta pública apresentar suas contribuições em 
resposta a proposta de Diretrizes Brasileiras para 
Tratamento Medicamentoso Ambulatorial do Paciente 
com Covid-19. , , O sotrovimabe é um anticorpo 
monoclonal IgG1 totalmente humano anti-SARS-CoV-2, 
produzido por engenharia genética. Sua estrutura é 
derivada de um anticorpo isolado de células B de 
memória de pacientes convalescente de coronavírus da 
síndrome respiratória aguda grave (SARS-CoV). , , O 
epítopo alvo do sotrovimabe não se sobrepõe a locais 
de mutações identificadas entre as variantes do SARS-
CoV-2, atualmente circulantes. Os resultados in vitro 
publicados em plataformas de monitoramento mostram 
que o anticorpo mantem a atividade neutralizante 
contra as variantes B.1.1.7 (Alfa), B.1.351 (Beta), P.1 
(Gama), B.1.427/429 (Epsilon) e B.1.526 (Iota)5 , 
B.1.617.2 (Delta), AY.1 (Delta Plus) e B.1.621 (Mu)., , O 
estudo COMET-ICE é um ensaio clínico randomizado, 
multicêntrico, fase 2 e 3, realizado em sete países, 
incluindo seis centros no Brasil. O objetivo do estudo foi 
avaliar a eficácia, segurança e farmacocinética do 
sotrovimabe comparado com placebo (solução salina 
0,9%), como tratamento inicial para COVID-19 em 
pacientes não hospitalizados., , O COMET-ICE foi o 
estudo utilizado como embasamento para o pedido de 
autorização de uso emergencial da tecnologia no FDA, 
EMA, Brasil, Austrália, Japão, Canadá, entre outros 
países. O delineamento desse estudo considerava 
pacientes com até cinco dias de sintomas e com 
diagnóstico de COVID-19 confirmada por exame PCR 
(polymerase chain reaction), entretanto o FDA para o 
uso emergencial, considerou até 10 dias de sintomas. 
Estudos mais recentes, como COMET-TAIL, considerou a 
inclusão de pacientes com até 7 dias de sintomas., , O 
estudo COMET-TAIL, é um ensaio clínico randomizado, 
multicêntrico, fase 3, de não inferioridade da via 
intramuscular versus a via intravenosa para tratamento 
inicial de pacientes (a partir de 12 anos de idade) não 

Reforçando o seu compromisso de oferecer o melhor 
tratamento e a ampliação do acesso à população, a 
GlaxoSmithKline Brasil Ltda. (GSK) oficializou, em 22 de julho 
de 2021, proposta comercial com uma sugestão de 
quantitativo, caso houvesse a decisão de incorporação do 
medicamento sotrovimabe no SUS. Além disso, continuamos 
à inteira disposição para esclarecer possíveis dúvidas clínicas 
ou termos e condições para o acesso ao medicamento 
apresentado. 
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hospitalizados com COVID-19 leve – moderada, com alto 
risco de progressão. O estudo atingiu o objetivo 
primário, demonstrando que a via intramuscular de 
administração foi não inferior e com eficácia similar a 
intravenosa para população de alto risco. Esse estudo 
recrutou pacientes durante a onda da variante delta nos 
Estados Unidos da América., , Referências:, •	Gupta A, 
Gonzalez-Rojas Y, Juarez E, Crespo Casal M, Moya J, Falci 
DR, et al. COMET-ICE Investigators. Early Treatment for 
Covid-19 with SARS-CoV-2 Neutralizing Antibody 
Sotrovimab. N Engl J Med. 2021 Oct 27. doi: 
10.1056/NEJMoa2107934., •	Kreuzberger N, Hirsch C, 
Chai KL, Tomlinson E, Khosravi Z, Popp M, et al. SARS-
CoV-2-neutralising monoclonal antibodies for treatment 
of COVID-19. Cochrane Database Syst Rev. 2021 Sep 
2;9:CD013825. doi: 10.1002/14651858.CD013825.pub2. 
Review., •	National Institutes of Health (NIH). 
Disponível em: Acesso em: 18 nov. 2021. , •	Cortellis. 
CLARIVATE ANALYTICS. Disponível em: Acesso em: 18 
nov 2021., •	Cathcart AL, Havenar-Daughton C, Lempp 
FA, et al. The dual function monoclonal antibodies VIR-
7831 and VIR-7832 demonstrate potent in vitro and in 
vivo activity against SARS-CoV-2. bioRxiv. 2021; Preprint 
from bioRxiv, 10 Mar 2021., •	US Food and Drug 
Administration, Sotrovimab Fact Sheet for Healthcare 
Providers. Accessed Nov 18, 2021., •	WHO, Tracking 
SARS-COV-2 Variants. Accessed Nov 18, 2021., "

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa Sou a favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil 
cisteína, vitaminas D e C, anti androgênicos, 
anticoagulantes, corticoide e outros que sejam 
necessários.*, , Minha  experiência é positiva com o uso 
dos fármacos reposicionados, e pede que sejam 
incorporados à relação de medicamentos a serem 
disponibilizados .

Sou a favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, 
vitaminas D e C, anti androgênicos, anticoagulantes, 
corticoide e outros que sejam necessários.*, , Minha  
experiência é positiva com o uso dos fármacos 
reposicionados, e pede que sejam incorporados à relação de 
medicamentos a serem disponibilizados .

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Existe tratamento precoce com medicamentos 
reposicionados 

Respeitem a autonomia médica
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24/11/2021 Empresa Muito boa Não. , Foi feito por especialistas e conhecedores do 
assunto, isso já basta.

Não. x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim praticamente todas as medicações do tratamento precoce, 
incluindo corticoide e anticoagulante. É um genocídio 
escancarado. Enquanto avaliam o tratamento precoce com 
um rigor científico absurdamente alto, onde “nada os 
convence q reduz mortalidade”, para as vacinas, não 
necessitam de rigor científico algum, e escondem os relatos 
de eventos adversos. É o maior absurdo q esse mundo já viu. 
, 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou contra a proibição. Sou a favor do  protocolo. Eu 
nesta pandemia tomei ivermectina e não tive  covid. 
Este  protocolo salvou muitas vidas

Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autonomia para o tratamento é dos médicos As pessoas tem que ter o direito de escolher o tratamento 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil 
cisteína, vitaminas D e C, anti androgênicos, 
anticoagulantes, corticoide e outros que sejam 
necessários.*, , Minha  experiência é positiva com o uso 
dos fármacos reposicionados, e pede que sejam 
incorporados à relação de medicamentos a serem 
disponibilizados .

Sou a favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, 
vitaminas D e C, anti androgênicos, anticoagulantes, 
corticoide e outros que sejam necessários.*, , Minha  
experiência é positiva com o uso dos fármacos 
reposicionados, e pede que sejam incorporados à relação de 
medicamentos a serem disponibilizados .

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa APOIO A TERAPÊUTICA MEDICAMENTOSA DA COVID-19 DEFENDO A AUTONOMIA DO PROFISSIONAL DE SAÚDE 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas e evita internação. Vi 
isso acontecer com parentes e amigos. 

O medico deve salvar vidas, recomendando o tratamento que 
considerar mais apropriado para seu paciente. 

24/11/2021 Paciente Muito boa Todas as recomendações que o manual diz não ter 
recomendação, elas terão que ser dadas

Eu e minha família tratamos com várias dessas medicações e 
acompanhamento médico e ficamos todos curados.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Que os usuários do SUS devem ter o DIREITO, ACESSO 
AS MEDICAÇÕES e ao PROTOCOLO DE TRATAMENTO 
com as medicações anticoagulantes, azitromicina, 
hidroxicloroquina, corticoesteroides sistêmicos, 
ivermectina, nitazoxanida, entre outras aprovadas pelo 
CFM. Que o médico tem a liberdade para prescrever o 
tratamento, e ao paciente de tê-lo. Vários médicos pelo 
Brasil e o mundo usaram estes remédios e salvaram 
milhares de vidas. Com várias provas vivas que as 
medicações ajudam no tratamento dos ciclos da doença, 
desde a infecção a inflamação, evitando suas 
consequências e a internação.

Testei positivo para covid em 27/10/21, usei ivermectina, 
azitromicina, corticoide, entre outros remédios que querem 
impedir o uso pelo o SUS, tudo sob orientação médica que 
foram fundamentais para o meu tratamento e cura, evitando 
inclusive trombose e a minha internação., Meus pais idosos 
com várias doenças crônicas se recuperam bem, também 
devido as medicações., Minha irmã com mais de 50 anos que 
pegou covid duas vezes, e a minha sobrinha que possui 
bronquite, usaram os remédios citados na consulta pública, e 
estão vivas graças ao tratamento., Meu sobrinho de 4 anos 
usou nitazoxanida., Minha família está viva para dar seus 
testemunhos que as medicações salvam, e que todos 
deveriam ter acesso ao tratamento imediato, inclusive os 
mais carentes como são os dos SUS., Hoje a minha família 
poderia estar chorando, se não tivesse tido acesso ao 
tratamento com os remédios citados., 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho que o cidadão, juntamente com seu médico, tem o 
direito ao tratamento,  que tem sido utilizado, 
preventivamente, bem como em recuperação  da 
manifestação da doença, com inúmeros resultados 
positivos, que aconteceu comigo e acompanhei com 
parentes e amigos.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Tenho provas físicas e pessoais que o tratamento com 
Invermectina, Azitromicina, vitamina D, Zinco são 
eficazes no tratamento e no caso da Invermectina, até 
mesmo na prevenção da Covid-19. Viajo aos EUA 3 a 4 
vezes ao ano, pois é onde vivem meus filhos e netos e, 
morei lá por 25 anos. Na terceira viagem do ano 
passado (sempre carregando meu KIT Covid-19 comigo, 
contraí o vírus em dezembro/2020. Imediatamente 
passei a me tratar com o KIt e não tive complicações, 
cessaram os poucos sintomas e adquiri a IMUNIDADE a 
este vírus. Em abril deste ano (4 meses depois) minha 
esposa, após tomar dose da vacina, contraiu o vírus, 
seguiu o mesmo protocolo e recuperou-se de forma 
rápida e eficiente, desaparecendo com os sintomas. 
Mesmo dormindo juntos, não contraí o vírus 
novamente. Ela vacinou-se, eu não! Estou imune e sem 
risco de contaminação.

É um absurdo pessoas não ligadas a área medica, quererem 
interferir e distorcer fatos verídicos que realmente 
contribuem para a saúde e proteção do povo. Temos que 
acabar com esta guerra química e política de uma vez por 
todas. Existem erros graves também na área médica por 
interferência política e de laboratórios por interesse de poder 
aquisitivo. PRECISA ACABAR!

24/11/2021 Paciente Muito ruim EM maio de 2020 contraí o vírus SARS COV 2 e fui acometida 
da Covid 19, fapesar da recomendação do então Ministro da 
Saúde na época de ir pro hospital somente quando sentisse 
falta de ar, fui no 3º dia dos sintomas (febre, cansaço, tosse, 
muita dor de cabeça e no corpo). A médica me receitou 
Azitromicina + Ivermectina e foi tomando essa medicação 
que eu melhorei. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os profissionais de saúde,  médicos e cirurgiões 
dentistas precisam de liberdade de prescrição,  visto 
apresentarem estudo, capacidade e conhecimento 
suficiente para tratar seus pacientes sem interferência 
estatal ou das grandes indústrias farmacêuticas, visando 
a manutenção da saúde do paciente e não devem ser 
cerceados no exercício das suas profissões por 
interesses que claramente não se pautam na saúde 
pública 

Os profissionais de saúde devem manter suas liberdades para 
diagnóstico,  prevenção e tratamentos necessários para a 
saúde da população, cercear essa liberdade por interesses 
claramente políticos e econômicos , implica em malefícios à 
saúde de todos nós 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A doença tem que ser tratada inicialmente. Tem que 
haver o tratamento precoce.

Tratamento precoce.

24/11/2021 Paciente Boa Não Não
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24/11/2021 Paciente Muito boa Não Nao

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Conheço muitas pessoas ( familiares e amigos), inclusive 
vários médicos que fizeram o tratamento precoce e não 
tiveram covid. Os poucos que tiveram foram 
assintomáticos ou poucos sintomas. Nenhum 
hospitalizado

MEU TESTEMUNHO COMO CIDADÃ E SEM MEDO

24/11/2021 Paciente Muito boa Eu tive covid19 em 26/08/2020 e fui atendida pela 
minha médica que é Pneumologista e é Especialista na 
área. E comecei o tratamento tomando 
hidroxicloroquina,  azitromicina, clavulin, prednisolona e 
fiquei curado. Depois completei com zinco, cobre, 
vitamina D enfim e hoje querem prender os médicos 
que utilizaram esse protocolo. Uma vergonha 

Agora depois de passar por tudo. Fui tomar a vacina e tomei 
Pfizer. Na primeira dose senti dor no braço por uns dias mas 
na segunda dose quase morri tomei às 15:30 horas mas 
depois de duas horas comecei a sentir uma série de efeitos 
horríveis.  Dor forte atrás da cabeça,  dores pelo corpo todo,  
febre, pressão oscilando muito e dores forte no peito e muito 
cansaço.  Fiz dois testes covid e os dois deram negativo.  
Onde é para quem eu devo reclamar ou  buscar ajuda. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Milhares de pessoas foram salvas com o tratamento 
precoce. Impossível negar que existe tratamento para 
Covid 19. Doutores conceituados como Nise Yamaguchi, 
Maria Emília Gadelha, Roberta Lacerda, Loiola, Rayssa 
Soares, Anthony Wong(in memorian) e inúmeros outros 
salvaram vidas com Ivermectina, Azitromicina, Zinco, 
Vitamina C e D e outros fármacos. Eu uso 
preventivamente alguns desses e não me contaminei, ou 
fui assintomática. 

Por que confiar em uma vacina experimental e não confiar 
em medicamentos usados a décadas,  cujos efeitos colaterais 
são de pouca relevância e de conhecimento de médicos em 
geral e de grande parte da população?

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Os médicos tem de ter autonomia pra tratar os seus 
pacientes 

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento deve ficar a cargo de cada médico  de 
confiança do paciente. 

Não se deve padronizar atendimento médico, uma vez que 
cada pessoa é  um indivíduo único.  PARAR COM 
POLITICAGEM NA SAUDE.
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sim!, Em minha família, todos fomos contaminados com 
o covid-19 e os medicamentos do TRATAMENTO 
IMEDIATO E PRECOCE salvaram nossas vidas e 
atenuaram as inflamações.

Sim!, Colocar o tratamento nos hospitais Brasileiro.

24/11/2021 Paciente Muito boa As medicações do manual, onde diz não ter 
recomendação, as mesmas precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce mente com essas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Finalmente será aprovada

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Com o tratamento médico com acompanhamento, 
exames e medicações, vários pacientes foram salvos . 

Tratamento nos hospitais sim, para salvar vidas. A medicação 
salva vida e sentimos uma melhora incrível no organismo. 
Mais forte.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixe as pessoas.escolherem

24/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria  que vocês  perguntassem  aos Brasileiros  o 
que eles acham sobre  este tema em questão  e vocês  
teriam a certeza que nós  queremos o tratamento  com 
medicações. 

Não  concordo  com o a proibição  do tratamento  com 
medicamentos para a doença causada pelo covid 19.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor da autonomia médica Como profissional de saúde vejo que o tratamento precoce é 
fundamental na boa evolução dos casos de COVID

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa não não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce salvou vidas. Importante os 
medicamentos que auxiliaram muitas pessoas a se 
recuperarem do COVID.  

Muito triste por tentarem condenar médicos que se 
esforçaram pra salvar vidas. 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não corresponde com a intenção de ajuda a população 
mundial., Não concordo com tudo que estão fazendo 
com nós Brasileiros., Você tem que alterar todo o testo 
e ouvir todos os Profissionais que realmente tem a 
intenção de ajuda o Brasil.

Por gentileza de liberdade aos profissionais da saúde de 
exercer suas funções como grandes profissionais da Saúde., E 
que todos vem nas mídias a colocar a verdade átona a 
respeito desta falsa medicina que querem vacina a população 
com vacinas esperimental ??

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu filho fiz tratamento médico com 
acompanhamento, exames e medicações . E conheço 
outras pessoas foram salvas em razão do tratamento 

Sugiro colocar o tratamento precoce nos hospitais para salvar 
vidas.

24/11/2021 Paciente Boa O tratamento precoce salva vidas

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Acho q o trat precoce ajuda os clientes,  em qualquer 
doença, não apenas no trat de Covid.

Como médico usei muitos medicamentos em clientes com 
sintomas até o 5 o.dia, e melhoraram. Tipo  Ivermectina,  
nitazoxanida,  hidroxicloroquina, etc

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce salva vidas. Foi através do 
tratamento precoce com a Ivermectina e depois 
medicado com Azitromicina estou curado da COVID 19.

Tratamento precoce salva vidas!

24/11/2021 Paciente Muito ruim Se o tratamento preventivos ou precise é incentivado 
em outras patologias porque seria diferente agora o quê 
mudou

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sou a favor da autonomia médica O tratamento precoce com medicamentos reposicionados 
salvam vidas dos acometidos pela COVID , , 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Gostaria de informar que estudos já comprovam a eficácia, 
do tratamento precoce, e que vocês serão responsabilizados 
por cada morte que ocorrer. Entendam o mal não vence. 
saiam da bolha estudem leiam.  

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A população tem direito a ter acesso a todo tipo de 
tratamento disponível. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Nao Nao

24/11/2021 Paciente Muito boa Não. Fui salvo do Covid pelo uso contínuo da Ivermectina, 
Azitromicina e Hidroxicloroquina, e acho um crime proibir 
médicos de usarem tais medicamentos.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Gostaria de que fosse informado no Relatório os 
incontáveis casos em que o uso de ivermectina e 
vitamina D foram eficazes no tratamento preventivo da 
COVID-19. Bem como a hidroxicloroquina foi eficaz no 
tratamento de contaminados pelo virus. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ivermectina é o remédio correto para o vírus , seja 
quando tratado precocemente, seja para neutralizar os 
efeitos colaterais das vacinas.

Tratamento precoce é a obrigação do SUS..

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito boa Não acredito nessas vacinas O tratamento  precoce, principalmente com 
hidroxicloroquina e ivermectina funcionam,não passei nem 
na porta do hospital 

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Pessoa da família foi tratada com azitromicina e 
ivermectina zinco e Vit C e teve sucesso

Quero que o tratamento seja disponibizado para todos 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce funciona e salva vidas Uso de Ivermectina me ajudou

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Gostaria de solicitar a inclusão do uso de Regen-cov no 
tratamento ambulatorial em pacientes atendidos pelo 
SUS. Não há necessidade de enviar nenhum documento 
anexo pois já há evidências robustas sobre a eficácia dos 
anticorpos monoclonais na redução de hospitalização e 
morte com sua administração em pacientes com Covid 
leve e moderado. As justificativas da proposta parecem 
visar redução de custos e desconsidera a quantidade 
ainda elevada de pessoas sem vacinação no nosso país,  
item que utiliza como suporte para a não inclusão do 
coquetel de anticorpos na proposta. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Medicação salva vidas Inserir o tratamento como preventivo.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Acho muito bom porque tenho visto depoimentos de 
muitas pessoas que  se beneficiaram com o tratamento 
precoce ,portanto sou a favor,e sou de acordo que deve 
ser adotado para o bem da população. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce, me curei da covid 
com ele. 

Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de informar que já tive covid e estou curada 
pelo tratamento precoce 

Absurdo passaporte sanitária uma vez que estou c exames de 
anticorpos maiores do que quem vacinou.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Vai morrer muita gente com esta medida

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O ser humano tem direito a tratamento para qualquer 
doença.

Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada com Azitromicina, ivermectina, Anita, 
clexane, prednisona e fiquei curada

Quero que todo brasileiro tenha o mesmo tratamento que 
tive

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Existe tratamento para COVID Eu e minha família fomos tratados com vários medicamentos 
condenados pela mídia, e estamos vivos para contar a 
história 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

24/11/2021 Paciente Ruim "Quando infectado pela COVID-19 fui tratado com 
Ivermectina, Clororquina  e Azitromicina. Não precisei 
ser internado, muito menos intubado. Sinceramente 
não entendo essa ""aversão"" ao tratamento precoce. "

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Recomendar o tratamento precoce com  uso de 
ivermectina, anticoagulantes e antibióticos.

Relatório está indo contra tratamentos que tem salvo vidas e 
contra os resultados clínicos comprovados cientificamente 
sobre os medicamentos que o CONITEC diz não terem 
eficácia. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Um absurdo o que estão fazendo! Eu, meu marido, meus 
filhos e meus pais, idosos, Todos, fomos tratados com os 
medicamentos “sem comprovação científica”! Um absurdo 
não darem esse direito a toda a população!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Um crime impedir o tratamento antecipado Impedir o tratamento antecipado é o verdadeiro genocídio

24/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir o tratamento completo da Covid nesse relatório , 
isto é, desde o atendimento especializado até o laudo 
de alta, com todas as suas fases de tratamento., 

Lamentável! Eu como cidadã, não posso deixar de 
demonstrar minha indignação perante esse relatório. Espero 
que  o Comitê reveja quanto à inclusão do tratamento total 
da Covid. , Espero ter contribuído!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não. Não.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim COVID TEM TRATAMENTO SIM!, Eu sou a prova viva! 
Fiquei com uma gripe forte e persistente, perdi o olfato, 
logo após o diagnóstico, tomei as medições prescritas e 
melhorei em uma semana e não evoluiu, tanto eu 
quanto minha esposa.

O tratamento, precoce e posterior ao diagnostico da doença 
é essencial. , Só a vacina já se mostrou, ao longo de todo o 
ano de 2021, que não é a única solução.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Fazer respeitar a decisão individual de cada brasileiro na sua 
total liberdade...

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Por recomendação médica, fizemos tratamento 
preventivo com ivermectina e zinco, onde várias pessoas 
de minha família, não tivemos qualquer problema com 
esse vírus da china. A própria bula das vacinas 
experimentais não atestam segurança. Creio ser um 
risco a saúde, até esse momento. Deveríamos esperar a 
finalização de todos os passos para aprovação de uma 
vacina segura.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A proposta é  arbitrária. Deve-se valorizar os casos bem sucedidos, fora do protocolo 
oficial. O médico deve ter autonomia.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estou fazendo uma alteração porque não consegui 
retornar ao questionário anterior que eu havia 
respondido,peço que esse seja válido e  o anterior 
anulado por favor. Obrigada. 

Sim,quero dizer que concordo com o tratamento precoce, 
pois tive a oportunidade de ver vários depoimentos de 
muitas pessoas que foram beneficiadas ,se curaram e 
recomendam para as pessoas .
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Entendo que não se pode negar o direito à vida.....e isso 
acontecerá caso os medicamentos sejam proibidos.

Na medicina....principalmente numa doença tão 
devastadora.....deve-se usar Tudo o que já existe para evitar 
o avanço da doença.....para todas as doenças há a 
recomendação de que se deve iniciar o tratamento logo no 
início dos sintomas......assim....entendo que ....proibir o uso 
desses medicamentos.....é criar as condições para que muitas 
pessoas morram sem terem o direito de serem tratadas e 
serem salvas....não podemos proibir o uso desses 
medicamentos que estão (na prática médica) salvando as 
vidas... ao passo que impedem a evolução da doença. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim A proposta deve ser arquivada, apagada integralmente, 
destruída e executada! O tratamento precoce 
FUNCIONA. Estou vivo graças a ele. Eu e oito pessoas da 
minha família nos salvamos graças ao Tratamento 
Precoce.

Como já disse mui claramente, a proposta deve ser 
arquivada, apagada integralmente, destruída e executada! O 
tratamento precoce FUNCIONA. Estou vivo graças a ele. Eu e 
oito pessoas da minha família nos salvamos graças ao 
Tratamento Precoce.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Nem sempre a peques científica publicada é confiável.  
Existem vários exemplos desde os início da medicina 
científica

Clorofila ome ivermectina tem um largo histórico do uso 
clínico. Apenas tem que usar da forma e no momento certo.

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Sou contra o depoimento de Carlos Carvalho Fui tratada com 
todos estes medicamentos preventivos e não fui hospitaliza 
várias pessoas de minha família tb .Aprovo todo este 
tratamento preventivo e sou a favor das drogas 
reposicionadas 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Que seja proposta os medicamentos para o tratamento 
precoce da covid 19.

Não 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim , , Conheço vários pacientes que foram salvos , , e 
medicações salvam !!!!, , 

Colocar o tratamento nos hospitais para salvar vidas, , 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acompanhei 4 casos de pacientes tratados com esses 
medicamentos  na fase inicial do Covid e todos se 
curaram rapidamente.

Proibir o tratamento inicial é um crime contra a humanidade.
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratei vários pacientes e familiares com ivermectina, ou 
nitazoxanida ou hidroxicloroquina, azitromicina, 
vitamina D, C, Zinco. Poucos que não começaram 
precocemente tiveram que usar corticoide e/ou 
anticoagulante . Nenhum ficou grave ou teve que 
internar. Impedir o tratamento, principalmente o 
precoce, isso sim, é genocídio., 

O médico deve ter autonomia para prescrever o que 
entender como indicado ao caso. Para isso estudamos 6 anos 
e fazemos 4 anos de residência médica. Se não fossem os 
medicos de verdade que pensam em seus pacientes, tem 
experiência clinica e tem coragem para prescrever o que é 
necessário, as mortes teriam sido em muito maior 
quantidade.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Apoio total a tratamentos alternativos Chega de politicagem e foco nas soluções dos problemas...

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda e qualquer doença deve-se tratar precocemente. Para toda doença aplicasse algum remédio.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Nao

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Absurdo restringir medicações para tratamento de 
covid…. Absurdo…. Essa decisão cabe a equipe médica e 
ao paciente. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular No caso da Ivermectina e Nitazoxanida, que são 
medicamentos seguros e que não foi possível  descartar 
o seu benefício, acho que deveria ser mencionado que a 
sua prescrição seria de responsabilidade médica e com o 
devido consentimento esclarecido do paciente.

Não.

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim PessimaExcelente minha fMia Péssima proposta., Minha familia eu, e muitos amigos que 
conheço   tivemos COVI?, o medico nos tratou  com 
Ivermectina , Azitromicina, corticoide, hidroxicloroquina e 
todos nós ficamos super bem, ninguém ficou grave, muito 
menos com necessidade de internação.  Essa medicação 
administrada má hora certa, é fantástica e salva vidas! , É 
inacreditável nao  adotarem esse protocolo  , Conheço mais 
uma centena de pessoas do meu convívio que foram tratadas 
com essa medicação logo no idiomas vve se curaraM antes 
que ficassem graves ., Nso estou com os documentos 
probatório  agora. Posso enviar depois se quiserem.
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incoerência, absurda, desrespeito total

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Não tenho conhecimento para tanto. Me pareceu que as conclusões me deixaram com a impressão 
que as sociedades médicas que avalizam o documento não 
tem um protocolo definido do que fazer ou como tratar os 
pacientes ambulatoriais ou não. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim o  direito à  um tratamento de saude digno é  
fundamental. Proibir um medicamento sem base 
nenhuma e só por politocagem é contra a democracia. 
Num pais com muitos pobres ,deve-se ter uma politica 
mais accessivel  ,eficaz para a populaç?o mais carente.

Devemos pensar na populaç?o mais carente e ñ?o  colocar o 
s nossos interesses em primeiro lugar. Uma Patria forte é 
aquela cujo seu povo é daudável

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, auteraria todas as recomendações contrárias as 
medicações no tratamento para o covid em nível 
ambulatórial e retiraria todas as falsas acusações que 
fizeram contra essas medicações.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada com ivermectina, azitromicina, zinco e me 
recuperei sem precisar ir ao hospital., O mesmo 
aconteceu com minha mãe de 92 anos, minha filha de 
12 anos e minha empregada., Além disso, meu marido 
mesmo convivendo com todas dentro da mesma casa, 
não se infectou. Detalhe, ele toma ivermectina 
preventivamente.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos tem o direito e a  liberdade de decidir com 
seus pacientes o melhor tratamento para sua 
enfermidade, bem como tratamentos ou medidas 
preventivas e de fortalecimento da imunidade. 

Expor a população a um ensaio genético instigado por 
medidas restritivas é crime bárbaro. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento contra a covid 19 com acompanhamento e 
exames com medicações., Pois eu fui salva com este 
tratamento e várias pessoas que conheço também.

E vocês parem de implicância com o tratamento precoce 
contra a covid 19
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Queria que ele fosse suprimido, , , , 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce p Covid salva vidas Não sou a favor despenca politizada

24/11/2021 Paciente Muito boa Tive covid em dezembro 2020 e julho 2021. Tive todos 
os sintomas, porém,   Não precisei ficar internada pois 
recebi o tratamento precoce nas duas vezes. 

Continuo tratando com vitaminas D e complexo vitamínico. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Fui salvo pelo tratamento e minha esposa salvou mais 
de 100 pacientes com o tratamento. Absurdo ainda 
contestarem os resultados que estão aí para qualquer 
um ver . 

Vergonha o que mundo está passando. As pessoas precisam 
se posicionar. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É um crime proibir remédios

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sou totalmente favorável ao tratamento 
medicamentoso precoce. Tenho experiência com 
Ivermectin e Hidroxicloroquina

Repúdio ao grupo do  Carlos Carvalho.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos têm o direito garantido de autonomia na prescricao 
de medicamento uma vez que autorizado por seu paciente
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim "Consulta pública não deve ser plataforma para propaganda 
política, ou de interesse apenas de uma pequena classe de 
pessoas. Torna-se evidente que o atual debate deixou a 
muito tempo de ser sobre a ciência, e tornou-se uma 
apologética política.  , , Entendo que, se a ciência 
importasse:, , 1) Haveria uma promoção de troca e debate de 
cientistas de alto nível que hoje são simplesmente ignorados 
e humilhados por não aprovar de olhos fechados a narrativa 
promovida por toda mídia censurada do Brasil (e mundo). 
Não precisamos o debate de doutores ou blogueiros sem 
especialização em virologia, epidemiologia e vacinas. 
Precisamos prestar atenção a pessoas hoje censuradas, 
porém que tem fortes evidências e questionamentos a ser 
analisadas e consideradas., , 2) Haveria um júri apontado, 
com alta representatividade, porém SEM os grandes conflitos 
de interesse hoje presentes, para definir vários caminhos a se 
tomar.  Esses deverão ser expostos a estudos globais, 
representando evidências pelo uso de medicamentos 
conhecidos e historicamente comprovados como seguros.  
Logicamente, para ser objetivo, podem-se apresentar 
estudos fieis (se tais existirem) comprovando os riscos de tais 
medicamentos para a grande população., , 3) Deverá haver a 
apresentação de todos controles de reportação do CoVid-19 
(também a nível global, para sermos beneficiados pela 
experiência de países que estão a nossa frente, em termos de 
lock-down, vacinação, e utilização (ou não) de tratamentos 
alternativos.  Esses controles necessariamente precisam do 
parecer de fiscais independentes, e novamente, sem conflito 
de interesse político ou econômico. , , 4) As apresentações 
(do nº 1) deverão aparecer em cadeia nacional de televisão, 
sem cortes ou comentários unilaterais., , E finalmente,, , 5) 
Visto que já passamos 11 meses de experiência com vacinas e 
lock-downs, com a repressão de grande parte da opinião 
profissional médica, faz sentido decentralizarmos essas 
decisões, e deixarmos a lógica, experiência e o bom senso 
tomar conta.  Afinal, nenhuma outra ""doença"" tem tido 
legislação tão ditatorial ou repressiva.  As vacinas já tiveram 
sua oportunidade.  Vamos abrir, reportar, investigar e 
divulgar o que realmente funciona. , , TODOS ENTENDEMOS 
que barrar alternativas e experiências médicas não é 
somente anticientífico, como também promove a narrativa 

Página 1859 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

de que somente a vacina funciona.  Todos sabemos que essa 
narrativa é não somente política, como de interesse 
econômico.    "

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não tem cabimento proibir o tratamento precoce., Seria 
declarar uma sentença de morte ao paciente.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os medicamentos aos quais tentam proibir o uso 
SALVAM VIDAS

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce / Imediato funciona eu mesmo fiz o 
tratamento e me curei

Tratamento precoce / Imediato funciona eu mesmo fiz o 
tratamento e me curei

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim As vacinas nao impedem a infecção e disseminação da 
doença,. Considero primordial o acesso da população ao 
tratamento imediato da Covid 19. Na minha família 
todos tratamos com hidroxicloroquina,  azitromicina,  
vitD ,zinco primeira fase, segunda fase com corticoide e 
outros medicamentos individualmente selecionados 
para cada caso.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Como paciente, fiz uso dos seguintes medicamentos, 
contra a infecção covid 19: ivermectina, 
hidroxicloroquina, azitromicina, sulfato de zinco, 
prednisona e vitamina D3. O resultado foi excelente, 
pois eu fui curada rapidamente, sem necessidade de 
hospitalização.

Muitas pessoas da minha família (esposo, pai, irmãos, 
cunhados, sobrinhos e sogros), assim como eu, foram 
infectados pelo SARS COV-2 e todos, sem exceção, fizeram 
uso dos medicamentos que citei acima, obtendo a cura 
rapidamente. Nenhum dos meus familiares precisou ser 
hospitalizado. Portanto, os medicamentos funcionam sim e 
deveriam ser usados para curar todos os brasileiros, 
vacinados ou não. Minha mãe faz uso regular de 
anticoagulante e não desenvolveu a doença.

24/11/2021 Paciente Ruim Covid 19 tem tratamento Sim tivemos familiar e fez tratamento foi curado

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Retirar o que se refere a tratamento preventivo ou 
precoce com ivermectina.

Oficialmente os números são pequenos por politização do 
tema, mas o tratamento preventivo e precoce tem tido 
efeitos bons

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento precoce funciona . Meu pneumologista  prescreveu o tratamento  e foi um 
sucesso .

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quem decide é o médico Preocupem-se em usar o seu tempo em propostas úteis

24/11/2021 Paciente Muito ruim Que o medicamento seja oferecido nos hospitais e não 
proibido

Fiz tratamento medicamento com vários dos medicamentos 
que querem proibir e tenho certeza que graças a eles tive 
apenas sintomas leves, bem como também minha esposa e 
filho

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Nao So que deve continuar os tratamentos 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Paciente Muito ruim É preciso dar autonomia ao médico! Ele é o profissional 
que pode tratar qualquer paciente e qualquer doença. 
Da maneira que ele achar melhor, com anuência do 
doente, e usando qualquer medicação disponível para 
salvar vidas.

Se não politizassem tanto essa questão não haveria 
necessidade desta pesquisa.

24/11/2021 Paciente Boa Pelo compromisso com a vida espero que mantenham a 
liberdade de os médicos prescreverem o tratamento 
que melhor se aplique ao paciente. Eu tive COVID e fui 
tratada com ivermectina, hidroxicloroquina e 
azitromicina e fiquei boa!!! Esse tratamento deve ser 
usado sim, a depender do caso. 

A liberdade de os médicos prescreverem o tratamento 
melhor adequado a cada paciente precisa ser preservada. O 
tratamento com ivermectina e demais medicamentos 
realmente cura a COVID 19! 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento do COVID-19 com drogas reposicionadas 
salva vidas

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Esse texto é absurdo!

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Está proposta é muito ruim Tive muitos contatos com pessoas de covid, até mesmo 
dentro de casa,  e a ivermectina me salvou, o vírus não me 
pegou.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação de uso devem ser ofertadas a população. 

Eu e minha família tratamos precocemente com várias destas 
medicações e acompanhamento médico e ficamos curados.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Testemunhei a melhora evidente do paciente com covid-
19 usando este tratamento que está sendo descartado.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Não
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid-19 duas vezes, confirmada  por exames 
laboratoriais. Na primeira vez, fiquei assintomático; na 
segunda, tive os sintomas característicos, inclusive, 
perdas de olfato e de paladar. Tomei logo no segundo 
dia de sintomas, algumas drogas(Azitromicina, 
Hidroxicloroquina e Anitta), além de zinco e devitamina 
D3. Posteriormente, tomei corticóide, complexo B e 
vitamina A, por conta das perdas do olfato e do paladar. 
No terceiro dia após eu haver iniciado o tratamento, já 
me sentia muito bem, sem nenhum sintoma, exceto a 
questão do olfato e do paladar, que voltaram ao normal 
em 10 dias. 

Diversos familiares e pessoas conhecidas que tiveram a Covid-
19 e que optaram por tomar essas drogas, em acordo com 
seus médicos, e logo no início da doença, tiveram ótima 
resposta. Nenhuma delas necessitou de internação. Rogo a 
esse renomado Comitê que avalie os casos de sucesso 
obtidos por muitos médicos. A ciência é feita de observação, 
de métodos e de análises de resultados. Peço, mais uma vez, 
que, em nome do conhecimento,  levem em consideração, 
não apenas os métodos, mas, sobretudo, os resultados 
obtidos por aqueles médicos que usaram seu conhecimento, 
inteligência e experiência no tratamento de pacientes com 
drogas em caráter off label. Muito respeitosamente,

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Apenas que sou favorável a que as pessoas sejam 
tratadas da covid.

Tratar significa buscar manter a vida e não abandonar as 
pessoas. 
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Não, porque envolve linguagem e conhecimentos 
médicos específicos

O estudo é bastante prolixo e repetitivo. Uma tabela 
apresentaria o tema de forma mais clara para a sociedade. 
Algumas fontes consultadas parecem não ser atuais. Por se 
tratar de uma doença tida como desconhecida, é 
extremamente importante o período de observação e 
publicação. Os dados do mundo oriental parecem 
insuficientes e tampouco se fez uma análise baseada nas 
características do Brasil. Quanto às recomendações e 
sugestões para o não uso de certos medicamentos por falta 
de evidências, isso também se aplica às vacinas, posto que os 
vacinados estão se infectando, transmitindo e morrendo, em 
razão da doença. Estamos numa operação de guerra em que 
deve valer a autonomia do médico, especialmente se ele 
conhece o paciente. Em minha opinião, evidências seguras 
sobre qualquer coisa não existem. Basta ver que as pessoas 
foram orientadas a  só procurarem o médico se sentissem 
falta de ar. O avanço da doença sem tratamento pode ter 
sido uma das grandes causas da mortalidade . Onde estão os 
estudos que descartam essa hipótese? O tratamento 
preventivo ou precoce deveriam ser a base de qualquer 
atendimento ao paciente. Deixar o vírus se multiplicar no 
corpo do paciente, sem qualquer ajuda externa, é assustador, 
vindo de pessoas formadas para salvar vidas. Eu e meu 
marido tomamos Vitamina D, complexo vitamínico, Vitamina 
C e ivermectina até o advento da vacina que, até então não 
se sabia que era um experimento. As vacinas nos deram 
sensação de estarmos protegidos e dispensamos o uso da 
ivermectina. Eu sou bivacinada e meu marido trivacinado. Em 
meados de outubro contraímos Covid, mesmo adotando os 
cuidados preconizados e até exigidos pelas autoridades. Ao 
testar positivo, tomei ivermectina, meu marido, não. Eu tive a 
forma mais branda, se é que se pode chamar assim, mas meu 
marido complicou e foi internado na UTI, por quatro dias 
(outra longa história). Enfim, gostaria de ver estudos feitos 
no Brasil, por médicos que estão na linha de frente, com 
histórico no tratamento de seus pacientes. Há muitos! Eles 
estão sendo calados, cerceados, achincalhados, perseguidos. 
Este é o grande DESAFIO que faço e é preciso ter coragem 
para assumi-lo e ir adiante! Há muita gente acovardada, 
seguindo a boiada depois da porteira aberta. É preciso reagir 
e que o bonsenso volte a reinar. O caminho do meio é o 
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melhor caminho!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sou um sobrevivente da COVID-19, desde o inicio dos 
sintomas tive atenção e tratamento; caso contrário eu 
seria mais um na lista de óbitos. Embora ainda não se 
tenha um remédio para a destruição desse vírus o 
tratamento correto pode salvar muitas vidas. 

Não. Apenas desejo que toda a classe médica tenha um 
profundo amor e sensibilidade para tratar com êxito pessoas 
infectadas por esse vírus avassalador.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Pq vetar o uso?, Há motivos em prol dos usuários? Como lidar com a pandemia ...se não houver os 
medicamentos que até o presente momento, deu resultado 
?, 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tentar salvar a vida é direito do profissional de saúde, 
tentar 

Chega de tirania, da tecnocracia 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Mais atuação da Conitec em assuntos de interesse da 
população!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento com os medicamentos para tratar a covid deve 
continuar a disposição da população.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Proibindo o tratamento da Covid que gerou um ótimo 
resultado no Brasil e em outros países, vocês irão se 
responsabilizar pela morte das próximas pessoas que se 
contaminarem com a doença??? Vocês irao bater no 
peito e falar que foram Vocês que mataram todos os 
contaminados por Covid? Deixa que as pessoas junto 
com seus médicos escolhem o melhor para cada uma. 
Usa quem quiser, quem não quiser, não usa. 

"Na minha família todos sobreviveram graças ao tratamento 
com o ""kit covid"". Inclusive meu cunhado com problemas 
graves nos rins. "

24/11/2021 Paciente Muito boa Tive Covid mais 2 pessoas da minha família na mesma 
época., Tivemos tratamento precoce com uma médica 
maravilhosa., 

Sempre usavamos ivermectina
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O texto não ajuda em nada os cuidados e assistência ao 
paciente com o vírus, pelo contrário deixa o paciente à 
mercê da sorte, sem nada fazer nada. Um absurdo isso 

Gostaria de informar que as pessoas que misturam política 
ou opinião pessoal com tratamento médico, assistência a 
pessoas enfermas, e que ficam adotando condutas sem a 
vivência está equivocada. Ha  pouco menos  de 18 meses em 
nenhum lugar do mundo se sabia nada sobre a fisiopatologia 
desse vírus e as pessoas morriam aos milhares em todo 
planeta, diante de tais circunstâncias acho que a experiência 
de muitos médicos que lidaram diretamente no 
enfrentamento dessa doença da eles voz. Que está diferente 
do que vcs estão recomendando.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O texto tem que ser todo alteradovc Vocês estão matando os pacientes vítimas da  covid -19. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Médico é o responsável pelo tratamento com a 
conivência do paciente 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento através dos fármacos é necessário para a 
vida humana. Quem nunca usou uma aspirina (remédio 
para a dor de cabeça) para um claramento de pele. 
Precisamos de médicos livres. Quantas teorias de 
criação do mundo a ciência nos trás? Até o presente 
momento todas são tratadas de igual forma quando tal 
tema é abordado..., A vacina não suprime a terapia 
medicamentosa... Por que tanto interesse em impor 
uma única forma para trarar a covid? Por que todos que 
são contra a inserção dos referidos fármacos para o 
tratamento da COVID,  utilizam este para si no 
tratamento da referida patologia? , Vocês são médicos, 
fizeram votos de salvar vidas. Não deixe sem tratamento 
uma população usada como massa de manobra política.

Quero tratamento precoce/ imediato... Funciona ta!
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "O texto é horrível na medida que não sugere ou não 
recomenda nenhum tratamento entre tantos que 
salvam vidas! Em síntese diz  : DEIXE A DOENÇA 
EVOLUIR.  IVERMECTINA - AZITROMICINA tem  estudos 
ROBUSTOS em todo o mundo comprovando que salvam 
vidas,  entre todos os OUTROS medicamentos aqui 
""NÃO RECOMENDADOS"". DEIXAR SIMPLESMENTE A 
DOENÇA EVOLUIR, SEM OS TRATAMENTOS DISPONÍVEIS 
É UMA PROPOSTA ABSURDA    "

UMA VERGONHA VER ESTE ORGÃO SUGERIR A ENTREGA DA 
POPULAÇÃO À SUA PRÓPRIA SORTE, SEM TRATAMENTO 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Contrário a todas as decisões e estudo médico mundial 
no preventivo. Devem responder criminalmente caso 
haja morte por falta ou supressão de atendimento 

Tem que ser formado por médicos Cientistas reconhecido e 
sem partido político ou interesse 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço várias pessoas que usaram o tratamento e 
foram curadas

Qual é a verdadeira intenção de não tratar uma doença, se 
desde sempre o ser humano buscou se tratar quando fica 
doente, e os  medicamentos citados são eficazes?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os medicamentos mais eficazes não estão incluídos Autonomia para os profissionais de saúde

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa Não. Está ótimo.

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Sim. Fui medicado com hidroxicloroquina, azitromicina no 
terceiro dia de sintomas. Após 7 dias já  me sentia super bem 
e tudo realmente foi como uma  virose normal.

24/11/2021 Paciente Muito boa Não. Está perfeito. Sim, que os médicos devem ter autonomia.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não concordo com a intromissões de leigos nas decisões 
médicas 

Isso abrirá um precedente gravíssimo nas decisões médicas.  
Médico tem q ter autonomia para decidir com o paciente o 
melhor tratamento.  Independente de concordar ou não com 
o uso desses medicamentos,  sou a favor da autonomia do 
médico. Saúde não pode ser discutida por gente q não é da 
saúde.  Cada um no seu quadrado. E no fim, quem decide se 
vai usar o tratamento ou não será o paciente, e não o 
governo,  a mídia ou o juiz.
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Prezado(a),, , Gostaria de expressar minha desaprovação com 
essa proposta. O tratamento imediato da covid-19 com 
medicamentos reposicionados tem fundamentação científica. 
, , No caso da Ivermectina, foram publicadas meta-análises 
que que identificaram a eficácia desse medicamento no 
tratamento da covid-19:, , 
https://journals.lww.com/americantherapeutics/fulltext/2021
/08000/ivermectin_for_prevention_and_treatment_of.7.aspx,
 , https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/34375047/, , 
https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S2452318
621000350?via%3Dihub, , , A Fluxovamina é outro 
medicamento que foi verificado ter eficácia no tratamento da 
covid-19, conforme artigo publicado na revista The Lancet:, , 
https://www.thelancet.com/journals/langlo/article/PIIS2214-
109X(21)00448-4/fulltext, , , Peço, por favor, que leiam 
atentamente os artigos  científicos acima., , Atenciosamente,

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Esse parecer é um absurdo! Vai punir os médicos que 
indicarem medicamentos inofensivos, com eficácia 
comprovada e que estão sofrendo combate político. E quem 
depende do SUS não poderá ter acesso às medicações de que 
precisa.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Eu, Elessandra M. De Souza Amaral, já registrei minha: 
essa proposta é muito ruim. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Trabalho como cuidadora de idosos e todos os idosos e 
familiares que foram tratados precocemente ao exame 
positivo pra covid com ivermerctna ,azitromicina e 
corticoide que eu conheço  estão  curados e vivos,  tbm 
muitos familiares,  meu filho, meu esposo e primos, tias

Toda doença tem um protocolo de tratamento  , até  AIDS,  
pq não tratar o covid, qual o objetivo de só deixar morrer?

24/11/2021 Paciente Muito ruim Acho que o médico tem que ter autonomia e o 
ambulatório tem que ter os medicamentos que ele 
pretenda prescrever. Estamos numa pandemia, uma 
guerra pela vida,  onde pessoas estão sendo levadas a 
tomar uma vacina sem qualquer comprovação de 
segurança e eficácia e vem uma corrente de pessoas 
demonizar medicamentos. A experiência tb é ciência. A 
vacina é experiência tb! Que tem por trás disso?  
vontade deliberada de matar ou chantagem invencível 
de quem está conduzindo este miserée. Eu já tomei 
remédio pra asma como contra abortivo. Milhares de 
remédios tratam o que não prevêm nas bulas. QUE 
CINISMO É ESTE? È PANDEMIA SENHORES!  RESPEITEM 
OS MÉDICOS. SÃO ELES QUE sabem quantos tombam e 
quantos se levantam com suas intervenções!!!  Estes 
teóricos não podem sobrepujar a experiência e a 
vivência de quem está no front ! PQP !  ISTO SIM É 
GENOCÍDIO! Tenham HUMANIDADE...COMO É QUE 
RECONHECEM RAZOÁVEL RESPOSTA DE UM 
MEDICAMENTO, MAS NÃO O recomenda/ADQUIRE?  
VOLTOU O PROTOCOLO MANDETA????!! Aquilo pelo 
menos foi no início, quando não se vislumbrava 
qualquer saída e a OMS, que só Deus sabe  pq, errou e 
arrastou muitos para o erro ....

LEMBRÁ-LOS DAS VOSSAS RESPONSABILIDADES?  VEJO 
COMO MUITO TEMERÁRIO ECONOMIZAR DINHEIRO (COMO 
AFIRMADO NO RELATÓRIO), TIRANDO ACESSO A ESTES 
MEDICAMENTOS..  Qual é mesmo o protocolo proposto?? 
Não vi... Precisa de ampla divulgação disso, já que estão 
regulando os médicos. CONHECIMENTO POR SI SÓ NÃO 
GABARITA NINGUÉM, É PRECISO DE ATITUDES. ATITUDES 
POSITIVAS. HUMANAS. EQUILIBRADAS.  DEIXEM QUE OS 
MÉDICOS DECIDAM, COM LIBERDADE E SEM MEDO!  O 
MUNDO É COLORIDO. ESQUEÇAM DO VERDE/AMARELO E DO 
VERMELHO ! SAIAM DA BOLHA. SE FOR UM PARENTE DE 
VOCÊS,  JURAM QUE NADA SERÁ TENTADO IMEDIATAMENTE 
??? HIPOCRISIA DEMAIS... DARIAM ATÉ PURGANTE DE 
JALAPA COM TITICA DE GALINHA,  se comprovada a cura de 
alguns... ESTAS COISAS ESDRÚXULAS TIRAM A SAÚDE 
MENTAL DA POPULAÇÃO. PENSEM NO PÂNICO QUE ISTO 
CAUSARÁ..., 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não Tive Covid, depois de duas doses da Coronavac, fiz o 
tratamento precoce com Azitromicina, Ivermectina, Vitamina 
D com Zinco e Vitamina C e, em 4 dias, já não tinha qualquer 
sintoma. Detalhe: isso 4 meses após um infarto.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tratei com ivermectina zico  vitamina b12 
anticoagulante e outros, e ñ precisei ficar enternado!!..

É necessário o tratamento no início dos sintomas

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva vidas!!!!!
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho absurda está proposta.  Proposta Antiética e 
maldosa.  É  contra todos as provas de eficácia 
comprovada por décadas de uso destes medicamentos.  
, 

PARECE UM PLANO DIABÓLICO PARA NÃO PERMITIR QUE 
MÉDICOS HONESTO,  ÉTICOS E VERDADEIROS CUREM SEUS 
PACIENTES. , NÃO PODEMOS PERMITIR QUE ISSO ACONTEÇA. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deixem os médicos decidir Não misturem ciência com ideologia 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não se deve proibir dos médicos prescrever o 
tratamento precoce que seja critério dos profissionais. 

Sou prova viva do tratamento, tive covid-19 fiz o tratamento 
precoce e o que me salvou de um sintoma mais grave foi 
justamente  o tratamento precoce.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce funciona. Eu o utilizei e inúmeros 
médico estão curando pessoas com ele.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Contra uso abusivo de antibióticos , Contra uso 
incorreto e precipitado de corticoide, Contra o uso de 
Ivermectina que não  traz benefícios , , CHEGA DE 
CLOROQUINA

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Muito ruim Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito boa
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Eu acompanhei diversas pessoas que usaram algum tipo 
de medicação e se curaram da Covid.

Não,

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Devemos utilizar e disponibilizar todos os tratamentos 
para a covid (assim como para qualquer doença). Não 
disponibilizar é um crime contra a população.  

Vacinas nao podem ser obrigatorias. nenhum medicamento 
pode ser obrigatorio. Lembrem-se de Nuremberg.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como vcs propõem isto ? Ser contra a autonomia dos 
médicos ? Eu e minha família interia passamos pela 
covid praticamente sem sintomas com o tratamento 
precoce ! Para vcs a Covid é a única doença que não se 
trata precocemente… se puderem expliquem porque ??? 
… ??

Saiam da bolha e tratem cientificamente está doença…

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quem deve cuidar dos pacientes e de doentes são os 
médicos que guardam a vida. Substituir os médicos por 
políticos ou juízes, é destruir a vida humana. A menos 
que seja está a proposta de extermínio humano. Urge 
invocar o código de Nueremberg. 

A covid19 não é um vírus natural. Seu extermínio em 
humanos é possível sem vacinação? Porque a proibição do 
tratamento precoce? 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Esse protocolo deve contemplar a profilaxia através de 
vacinas, mas principalmente através de tratamento  
alopático. O médico deve definir com ampla liberdade a 
forma de tratamento requerida, bem como os 
medicamentos a serem utilizados,  sempre em 
concordância com o paciente. 

O paciente jamais pode ter negado o direito a seu respectivo 
tratamento alopatico seja em qual doença for que ele 
apresentar.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor autonomia médica e paciente.. Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Não

24/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento precoce salva VIDAS Nossa liberdade de tratamento precoce precisa ser 
respeitada .

24/11/2021 Paciente Muito ruim Quem sabe qual o medicamento que deve ser prescrito 
e o médico do paciente.

Cada médico sabe qual é a necessidade medicamentosa do 
paciente.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todas as doenças tem que ser tratadas no início vocês 
não tem direito de modificar.

Doenças são tratadas por médicos não por políticos.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim LIBERDADE A TODOS OS MÉDICOS para administrar os 
medicamentos que julgarem necessários no tratamento 
do Covid, e que esses medicamentos estejam 
disponíveis à população através do SUS. 

Eu superei o Covid com hidroxicloroquina, ivermectina, 
azitromicina, zinco e vitamina D. Estava com muita fadiga, 
dor de cabeça, dor nos olhos e mal conseguia caminhar. 
QUINZE MINUTOS após a primeira dose já senti uma melhora 
significativa, como se tirasse todo aquele mal-estar com a 
mão! Na segunda dose já não sentia mais nada. Se essa 
melhora não se deve aos remédios que tomei, deve-se a quê? 
Por favor, já morreu gente demais! Confiem nos médicos!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa NÃO. Nao. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamentos que não têm efeitos adversos não podem ser 
proibidos, se têm a opinião favorável do médico de confiança 
do paciente.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Parabenizar a equipe pelo trabalho e pela consistência 
dos estudos analisados

Sim. Acredito que esse trabalho encerra a polêmica sobre o 
“tratamento precoce” na Covid.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce, com medicamentos abençoados 
e baratos SALVAM E SALVARAM MILHÕES DE PESSOAS, 

Uma inconsequência e irresponsabilidade mandarem para 
casa e se negarem a usar medicamentos que salvam, 
ecemplo familiares meus e uma em específico, de medo de ir 
ao hospital foi diagnosticada com câncer!! Pais de alunos 
meus, que tomaram o experimento da vacina: morreram.  
#AutonomiaMedica é o que precisamos. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim FUI TRATADA COM OS TAIS MEDICAMENTOS E ME 
RECUPEREI EM DEZ DIAS.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa IVERMECTINA TEM PODER ANTICANCERIGENO, 
ANTIBACTERIANO,ANTI-INFLAMATORIO, 
ANTIPARASITARIO, ANTIVIRAL E REGULADOR DA 
IMUNIDADE. DEVERIA SER OFERECIDA GRATUITAMENTE 
A TODOS OS INDIVÍDUOS COMO FORMA DE PROFILAXIA, 
CURA E PÓS INOCULAÇÃO DESSAS PSEUDO-VACINAS

TODAS AS “VACINAS COVID”POSSUEM A PROTEÍNA VIRAL 
SPIKE, QUE É TOXICA, CONFORME DESNUDADA PELO DR. 
BRYAN BRIDLE. É UM CRIME CONTRA A HUMANIDADE, 
CONTINUAR INJETANDO VENENO OBRIGATORIAMENTE NAS 
PESSOAS!, , , 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de conhecer UMA única doença para a qual a 
medicina recomenda que não seja administrado 
tratamento. 

Espero que um dia as pessoas preocupem-se em propiciar o 
melhor também para o próximo e não apenas para si mesmo. 
Imagino Hipócrates se contorcendo, quando observa médicos 
comportando-se como assassinos.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Discordo completamente com a , Proposta da Conitec 
pois nega Tratamento Medicamentoso Ambulatorial de 
vários medicamentos ao Paciente com Covid-19. Vários 
desses medicamentos salvaram vidas. Eu fui testemunha 
de várias vidas salvas. É uma vergonha essa proposta! 

Essa proposta é um atentado à dignidade e a vida do 
brasileiro! É um genocidio!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Regular O tratamento precoce foi aplicado em meu estado e teve 
resultado positivo.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos de tratamento sim!!! Não fazer tratamento 
pra matar a gente de vez? Que loucura tudo isso. Não 
era nem pra estar em discussão 

Precisamos de tratamento sim!!! Não fazer tratamento pra 
matar a gente de vez? Que loucura tudo isso. Não era nem 
pra estar em discussão 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não. Sim. Da importância, do tratamento precoce a covid19, 
evitando assim a internação e ocupação hospitalar 
desnecessária. Eu com 63 anos e minha mãe com 86, em 
março fomos acometidos pela covid e, graças a ivermectina,  
azitromicina,  zinco, vitamina D e Dipirona, tivemos alta com 
sucesso, apenas em casa., Dentre, tantos outros que tive 
conhecimento e do círculo de relações próximos.  Obg

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Eu fiz tratamento precoce, e felizmente não fui vítima 
dessa pandemia miserável, 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu posso afirmar que o tratamento precoce, 
disponibilizado pelo SUS, ajudou muito a cura da minha 
mãe e de outras pessoas q conheço.

É preciso liberar o tratamento precoce. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Alterar o parágrafo que diz para NÃO tomar 
ivermectina,azitromicina e Hcloroquina., Foram esses 
remedios que trataram o caso de covid do prédio onde 
teabalho e ninguém precisou de internação com eles

Esses remédio evitaram o agravamento da doença., Foram 
esses remedios que trataram o caso de covid do prédio onde 
teabalho e ninguém precisou de internação com eles

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa Acho importante que a população tome sua própria decisão 
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24/11/2021 Paciente Ruim Não Não ,  

24/11/2021 Paciente Boa Sou a favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil 
cisteína, vitaminas D e C, anti androgênicos, 
anticoagulantes, corticoide e outros que sejam 
necessários., , Minha  experiência é positiva com o uso 
dos fármacos reposicionados, e pede que sejam 
incorporados à relação de medicamentos a serem 
disponibilizados pelo SUS.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento com azitromicina, hidroxicloroquina, 
ivermectina TEM de ser liberado, pois e altamente eficaz 
e NÃO PREJUDICIAL à saúde humana!!!!!!!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa nao apoio apenas

24/11/2021 Paciente Muito ruim O CONITEC ESTÁ PROFUNDAMENTE EQUIVOCADO EM 
DESMERECER OS MILHÕES DE PACIENTES QUE, POR 
MEIO DE ACOMPANHAMENTO MÉDICO, SE 
PRECAVERAM PREVENTIVAMENTE COM USO DE 
REMÉDIOS OFFLABEL E EVITARAM A CONTAMINAÇÃO E 
A EVOLUÇÃO DO SARSCOVID-2.   

CONHEÇO INÚMERAS PESSOAS QUE SE UTILIZARAM DESSE 
PROCEDIMENTO COM ÊXITO TOTAL.  

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O texto é péssimo, apenas “desrecomenda” mas não 
sugere nada melhor. É um total desserviço à saúde 
pública.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive Covid e fiz o tratamento precoce e foi 
maravilhoso, após o 5o dia fiz e da 2a fase e no 11o dia 
não tive mais nada e tive sequela. Acho que todos 
deveriam ter essa oportunidade. Tratamento barato, em 
casa e eficientíssimo. Sem gastos de internação e risco 
de morte. 

Repensem com amor ao próximo. , Faça aquilo que você 
gostaria que fizessem com você ou seus familiares. 

24/11/2021 Paciente Regular Eu e inúmeros familiares e conhecidos que realizamos o 
tratamento precoce obtivemos excelentes resultados. E 
ainda não houve reinfecção. Pensem no bem estar do 
próximo e despolitizem a vida.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Porque, o texto não especifica quais medicamentos, 
serão utilizados.
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Discordo do parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
desconsidera a eficácia dos medicamentos 
reposicionados no tratamento da Covid 19

Sou favorável à disponibilização de drogas reposicionadas  
pelo SUS no tratamento da Covid como Ivermectina, 
nitazoxanida, antiandrogenicos, HCQ,NAC, Bromexina, vit D e 
Zn entre outras.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Muito ruim essa recomendação 

24/11/2021 Paciente Muito boa Eu tive a covid, fiz o tratamento imediato com 
ivermectina, vitamina D, zinco, hidroxicloroquina e 
colchicina, e fiz uso de clexane também. Tive febre alta, 
muitas dores no corpo, cansaço, diarreia e vômito 
(acredito que por conta de tantos remédios), tive 
pneumonia em 25% dos pulmões mas não sentia falta 
de ar e não precisei ser hospitalizado, tirava a 
oxigenação com oxímetro várias vezes ao dia. Foi 1 
semana bem ruim e 1 semana melhor, com mais uma 
semana com o anticoagulante já me sentindo bem. Não 
me vacinei ainda por falta de transparência nas 
informações das vacinas. Essa é minha história com o 
covid. Obrigado.

"Quem é contra o tratamento não tem boa índole, é 
puramente por teor político, ignorância e birrade figuras do 
governo. Empurrar vacinas emergenciais sem comprovação 
de segurança e eficácia na população como a única 
alternativa é o verdadeiro ""negacionismo"". "

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Que os usuários do SUS, que na sua maioria são os mais 
carentes e humildes, tenham o direito ao tratamento e 
as medicações prescritas no relatório como azitromicina, 
ivermectina, nitazoxanida, anticoagulantes, entre 
outros, ambos utilizados por tantos médicos 
respeitáveis na linha de frente com sucesso, no 
tratamento do Covid em todas as suas fases. E aprovada 
pelo Conselho Federal de Medicina., , Evitando assim 
internações, mortes, mais sofrimento a população, e 
menos custos ao dinheiro DO público., , Que a 
liberdade, a autonomia dos médicos para prescrever, e 
dos pacientes de utilizá-los sejam respeitados., , 
Lembrando que todo o cidadão brasileiro tem o direito a 
ter acesso a prevenção de doenças e seus tratamentos., 
, O tratamento é individualizado, e a relação  médico 
paciente deve ser honrada.

Como cidadã brasileira e eleitora dou o meu testemunho, 
que apesar de fazermos parte do grupo de risco sobre vários 
aspectos, eu e meu marido, assim como minhas filhas, neta e 
bisneto, estamos VIVOS!, , Sim VIVOS, para darmos o nosso 
testemunho, que utilizamos as medicações que querem nos 
impedir de utilizá-las através do SUS, graças a estes reagimos 
bem ao tratamento, e não fomos internados., , Agradeço a 
todos médicos que indicam o tratamento com os remédios 
citados na consulta pública 90, que de fato estão 
preocupados em salvar vidas, por amor ao próximo., , Graças 
a estes profissionais e medicamentos passaremos o Natal 
juntos.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa LIBERAR O TRATAMENTO PRECOCE GRATUITO 
IMEDIATAMENTE

AS FALSAS VACINAS COVID SAO PARA REDUCAO 
POPULACIONAL

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O uso da ivermectina como prevenção foi altamente 
benéfico para toda minha família, não se registrando 
nenhum caso de covid.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Minha experiência com o tratamento de drogas 
reposicionada até o quinto dia do início dos sintomas ( 
zinco, vitamina D, ivermectina, azitromicina, doxiciclina, 
rivaroxabana, hidroxicloroquina, budesonida inalatória, 
espironolactona, bicalutamida, dutasterida nitazxanida 
é excelente. Tenho mais de 300 pacientes tratados ( 
dentre eles dos grupos de risco como obesos, 
diabéticos, hipertensos, cardiopatas, etc) sem nenhum 
óbito por covid.

O tratamento precoce para covid com drogas reposicionada a 
e com diversos estudos incluído RCTs já provam benefício em 
redução expressiva da mortalidade e precisa ser 
incoporporado pelo SUS com urgência.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Regular
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim 1) Sou totalmente a favor das drogas reposicionadas, 
tais como Hidrocloroquina, Ivermectina, zinco, 
nitaxozanida, bromexina, acetilcisteína, vitaminas D e C, 
anti androgênicos, anticoagulantes, corticoide e outros 
que sejam necessários e que possam trazer benefício 
sem causar malefício;, , 2) Seria de grande importância 
que tais medicamentos fossem incorporados à relação 
de medicamentos disponibilizados pelo SUS e também 
no programa FARMÁCIA POPULAR.

1) Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de desmerecer o 
tratamento;, , 2) Como médico tive uma experiência muito 
positiva com o uso dos fármacos reposicionados, tendo 
tratado e acompanhado mais de 500 pacientes sem nenhum 
óbito. Em minha casuística, tive pouquíssimos paciente 
internados (cerca de 3 a 4% somente necessitaram de 
internação). Tendo conseguido acompanhar a grande maioria 
em regime domiciliar e ambulatorial;

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Nao Nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O povo tem direito a tratamento., 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Liberdade para o médico e paciente a qualquer 
tratamento

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce salvou a vida da minha mãe/ 
irmã/irmão tofos tratados e curados

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim tomei o tratamento precoce e isto parece ter sido conclusivo 
na minha familia, todos que tomaram, nem resfriado tiveram, 
entao isto deve fazer sentido totalmente!

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Não 
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24/11/2021 Paciente Muito boa Fazer levantamento de Todos que pediram o tratamento 
precoce ( Kit tratamento precoce, hidroxicloroquina, 
azitromicina e ivermectina)... Eu fiz o tratamento., Estou 
disposta a ser entrevistada ou disponibilizar de um 
questionário parecido voltado ao tratamento precoce.

Procurar as pessoas que se trataram precocemente, e não 
vamos aceitar mais lockdow., 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Será q vcs não.enxergam q o uso desses medicamentos 
e' feito abertamente., .especificamente nas pequenas 
cidades e tem salvado vidas

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não...., , Não.... desnecessário. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim As medicacoes salvam vidas e de veriam constar em 
todos os protocolos de tratamento precoce. Conheço 
vários pacientes que foram salvos como tratamento 
precoce

Inserir o tratamento nós hospitais

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Parem de sacanear o povo brasileiro Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Por favor tragam para a sociedade os resultados de 
tratamento com esses medicamentos aos quais vocês 
estão  refutando, pois sem confrontação de dados é 
impossível dar credito as informações apresentadas na 
diretriz. Não apresentem informações de maneira 
unilateral pois irão perder a credibilidade.

Quero dizer que eu, meus amigos e parentes que fomos 
infectados fizemos  o uso dos medicamentos que a diretriz 
não recomenda e após isso começamos a nos sentir melhores 
sem maiores complicações, peço a vocês que levem isso em 
conta.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Se eu não tivesse tomado ivermectina, azitromicina 
além de vários tratamentos naturais teria sido internado 
e até morrido. A fraqueza foi muito grande., Isso mesmo 
tendo tomado as duas doses da Pfizer. Na minha casa 
todos estavam com covid (4 pessoas).

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos para a prevenção e até  mesmo para 
cuidados da covid são essenciais para não chegar a óbito 
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A busca por tratamento da doença é importante e deve 
ser analisada sem viés político, à luz das publicações 
médicas e científicas recentes e experiências exitosas ( 
por ex Porto Feliz SP) no território nacional e no exterior.

Vacinas são uma arma importante no controle e PREVENÇÃO 
das doenças. Não são tratamentos.  Para o sucesso do 
combate à doença precisamos manter a mente aberta ao 
diálogo com todos que enfrentam a doença,em especial os 
médicos que efetivamente tratam os doentes. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, 1) Sou contra o parecer do grupo de Carlos 
Carvalho que escolheu e alterou dados de estudos a fim 
de desmerecer o tratamento;*, , 2) Sou a favor das 
drogas reposicionadas, tais como HCQ, Ivermectina, 
zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, vitaminas 
D e C, anti androgênicos, anticoagulantes, corticoide e 
outros que sejam necessários.*, , 3) Minha experiência é 
positiva com o uso dos fármacos reposicionados, e peço 
que sejam incorporados à relação de medicamentos a 
serem disponibilizados pelo SUS.*

Sim, Salvei muitas vidas com drogas reposicionadas no 
tratamento da Covid19 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Por que esse grupo de especialistas que se reuniram e 
recomendam NÃO TRATAR a Covid-19, não fazer nada, 
não usar medicação antiviral, não tratar fase inflamada, 
não usar corticóide, não usar anticoagulante. Como 
assim?

Liberação da Ivermectina, hidroxicloroquina e azitromicina 
sem burocracia e a preços que todos possam comprar. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Afirmar que a medicação e tratamento ambulatorial 
funcionam mesmo! Os amigos que ficaram doentes e 
foram tratados nos três primeiros dias, se recuperaram 
rapidamente! É preciso parar de politizar um 
tratamento que, comprovadamente pelo uso, salva 
vidas!!!

É preciso dar voz à quem está usando o tratamento 
ambulatorial com sucesso, e divulgar os milhares de casos 
positivos que se recuperaram em poucos dias, quase sem 
sintomas e praticamente sem sequelas!!! É tempo de salvar 
vidas!!!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A favor da autonomia médica. A favor da autonomia médica.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de comentar que o tratamento precoce com 
ivermectina , azitromicina , hidroxicloroquina e vit D 
funcionou muito bem para mim e todos os meu 
familiares . 

Gostaria de comentar que o tratamento precoce com 
ivermectina , azitromicina , hidroxicloroquina e vit D 
funcionou muito bem para mim e todos os meu familiares . E 
que é um absurdo querer criminalizá-lo .

24/11/2021 Paciente Muito ruim A conitec não tem estudo científico comprovado de que 
esses remédios fazem mal a saúde 

Sou a favor de tratamento precoce !

Página 1880 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A redação final do texto não pode ficar como está, 
desencorajando os tratamentos contra a COVID-19, 
fazendo crer que praticamente inexiste qualquer 
tratamento eficaz. Discordo de algumas das afirmações 
contidas na redação atual, especialmente porque 
conheço pessoas submetidas a tratamentos com 
algumas das drogas mencionadas no texto que foram 
eficazes, tratamentos bem-sucedidos, porém são 
desencorajados nessa versão da redação. Solicito uma 
revisão geral do conteúdo apresentado, uma revisão 
atenta e sensível dos relatos clínicos dos vários médicos 
que testaram e desenvolveram em conjunto protocolos 
eficazes de tratamento contra a COVID-19 em suas 
diversas fases, especialmente nas fases iniciais da 
doença. Grato pela consideração!

O amor ao próximo e o cuidado com ele são aspectos 
essenciais de um tratamento médico. Desencorajar um 
tratamento que teve êxito significa, no mínimo, desperdiçar 
uma boa opção de tratamento dentre as poucas disponíveis.

24/11/2021 Paciente Muito boa Na condição de paciente fui medicado com ivermectina 
e azitromicina

Uso a ivermectina como profilaxo

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Péssima ideia. Qdo o pessoal não tinha vacina ,recorria-
se aos medicamentos hoje considerados efetivos.

Tomei os medicamentos considerados errados por vcs e não 
consegui pegar a doença COVID 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim
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24/11/2021 Paciente Muito ruim "Na pág 11, sobre o ""tratamento"", o segundo 
parágrafo diz que ""há incertezas sobre o benefício de... 
(medicamentos citados)""... E diz que ""azitromicina e 
hidroxicloroquina não mostraram benefício clínico e, 
portanto, não devem ser utilizados..."" ... E da pág 12 a 
17 sugerem não utilizar os referidos medicamentos. Na 
verdade, o documento inteiro parece-me equivocado, 
diante de incontáveis evidências de que muitos desses 
tratamentos são eficazes - falo como paciente, mãe, 
esposa, filha e cidadã estudiosa e interessada no melhor 
para todos os outros. Tive Covid, assim como familiares, 
fomos tratados adequadamente com alguns dos 
medicamentos citados neste documento, 
acompanhados por médicos competentes, e nenhum 
quadro se agravou. "

"Ouçam os médicos que adotam/prescrevem os 
medicamentos citados neste documento, para tratamento da 
Covid. Incorporem ao documento as contribuições desses 
profissionais (que detêm, em sua maioria, elevada reputação 
profissional e acadêmica). Não desconsiderem as evidências e 
a relevante prática clínica. Estamos falando de ""vidas"". Eu e 
familiares tivemos Covid e fomos tratados - e curados - 
mediante o uso de alguns dos medicamentos citados neste 
documento, de forma eficaz e segura. Fomos todos curados e 
nenhum quadro se agravou."

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Não

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim TÊM 1 ano e 7 meses que tomo PREVENTIVO, vou à  
todo lugar 

24/11/2021 Paciente Boa Não  Não

24/11/2021 Paciente Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Deixe livre quem quer vacinar e quem não quer

24/11/2021 Paciente Regular O conselho deve deixar os médicos decidirem qual 
tratamento aplicar aos seus pacientes 

Eu tive o Corona e tratei co Ivermectina. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Inaceitável desqualificar a eficácia dos medicamentos já 
utilizados e a proibição dos mesmos nos casos leves do 
Covid19 com alteração de protocolos ... É preciso 
manter os protocolos e deixar claro que os anticorpos 
monoclonais é um procedimento caríssimo e num 
quadro agravado do Covid 19 não salvará vidas .

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Permitir o tratamento precoce, Acabar com a vacinação 
covid19

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid e passei mal durante 1 mês. Fiquei 
extremamente inchada, com incômodo no 
estômago/intestino, infecção urinária, pneumonia, 
infecção no ouvido. Perdi o olfato e paladar e fiz 4 
exames de PCR que deu negativo. Mas, graças à Deus 
que fui tratada com corticoides, azitromicina, 
ivermectina, monuril, amoxilina com clavulanato, 
antiinflamatórios, Zinco, vitamina D, vitamina C, além de 
remédios naturais como acafrao, extrato de propolis, 
mel puro, melado de Abacaxi com cravo e canela, chá 
carqueja. Se os médicos não tivessem passado estes 
medicamentos certamente eu teria sido internada e 
talvez morrido. Apesar de os exames terem dado 
negativo, os médicos tiveram o cuidado de tratar e isso 
que me ajudou. Ressalte que eu só fiz tomografia após 
ter tido a pneumonia, pois até então pelos exames eu 
não tinha covid. Só no exame de sangue que deu, após 
todos os tratamento e quando eu ainda estava com 
problemas no intestino.

Gostaria de destacar que tenho alergia a Quinolonas e 
Buscopam. Além disso tenho várias alergias alimentares. 
Tenho prolapso da válvula mitral, refluxo, esofagite, gastrite, 
síndrome do intestino irritável. Portanto entendo a 
importância de um médico ter liberdade no tratamento, do 
contrário isso pode levar muitos pacientes a uma situação 
delicada. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como podemos concordar com pessoas que passam dias 
discutindo o assunto para nada....nenhuma ação deve 
ser tomada???, Como posso concordar com um.fescaso 
desse, onde prevalece o escrito sob o prático,testado e 
aprovado por milhões que foram curados.

Tenho certeza que está ação não faz parte da maioria dos 
profissionais envolvidos  na recuperação de pessoas que 
construíram respaldo prático de ações seguras e salvadoras.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Respeite a classe médica que está tratando com 
eficiência os pacientes de acordo com critérios clínicos 
de cada paciente!! 

Os medicamentos existem para tratar e não para fazer palco 
política! Muita gente já morreu com estas imposições insanas
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, mudaria todas as recomendações contrárias as 
medicações do tratamento para COVID em nível 
ambulatorial e retiraria todas as falsas recomendações 
que fizeram contra essas medicações.

Vocês poderiam dar mais atenção ao tratamento inicial, que 
já tem sido comprovado por vários médicos e pessoas que 
fizeram o mesmo.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim O Congresso Nacional não possui a mínima competência 
técnica para dizer ou deixar de dizer algo sobre ciência 
ou medicina. Imiscuirem-se no trabalho dos 
profissionais de saúde é inadmissível e vergonhoso!!!

Eu gostaria de destacar a autonomia médica e o juramento 
de hipócrates!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deve-se respeitar a autonomia médica em sua 
plenitude, com relação às escolhas sobre quaisquer 
tratamentos de quaisquer doenças,  sendo que cada 
médico já apresenta sua responsabilidade sobre sua 
prescrição a cada paciente.

Deve-se respeitar a autonomia médica em sua plenitude, 
com relação às escolhas sobre quaisquer tratamentos de 
quaisquer doenças,  sendo que cada médico já apresenta sua 
responsabilidade sobre sua prescrição a cada paciente.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria de dizer que se não fosse o tratamento precoce 
com o uso dos protocolos com ivermectina, 
Hidroxocloroquina, Azitromicina e outros, a mortandade 
seria muito maior. Eles tem eficácia sim. 

Devemos salvar vidas, e criar mais condições com os 
protocolos passado pelos medicos é profissionais de saúde 
que salvam vidas e tanto se empenharam para combater a 
covid 19

24/11/2021 Paciente Muito boa Ñ Ñ

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Absurda a proposta de não oferecer medicamentos com 
potencial antiviral em drogas reposicionadas, mais além, 
é criminosa não oferecer as chances dessas medicações 
precocemente, se não fosse o bastante , retirar o uso de 
corticoides e heparinicos é completamente alucinada.

Sim a reposição de Hidroxicloroquina com Ivermectina, 
azitromicina e proxalutamida , além de corticoides e 
heparinicos . 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Nao

24/11/2021 Paciente Muito boa Tratar precoce abreviou e amenizou  sintomas em minha 
família 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico deve ter liberdade para receitar o que entender ser 
adequado ao paciente sem interferência de outrem

24/11/2021 Paciente Muito boa Não.
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Em março de 2021 adquiri o vírus da covid19 antes de 
completar de 24hrs do inicio dos sintomas , iniciei o 
tratamento com Azitromicina, Invermectina, 
Hidroxicloroquina, dexametazaona e AS infantil., Tenho 
convicção que não precisei me internar , a doença não 
evolui para a forma grave e até mesmo não morri, 
porque fui atendido por um profissional competente e 
me prescreveu o tratamento correto.

Desde a minha cura , continuo fazendo uso  regular de 
vitamina D3, Invermectina e Zinco regularmente como 
tratamento preventivo e me sinto segura desta forma.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda doença deve ser tratada no início dos sintomas 
para evitar sua evolução.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nao

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Impedir que a pessoa se trate com remédios que 
conhece e acredita é uma desumanidade.

Espero sinceramente que isso não aconteça. Já sofremos 
demais nesse país para sermos controlados até como 
devemos nos cuidar.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É necessário o tratamento do vírus no início do contágio.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Diante desse desafio enorme tirar a esperança para viver é 
um crime, sendo que as vacinas estão a cada dia mostrando 
sua ineficácia.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos e seus pacientes devem decidir sobre o melhor 
tratamento de saude.

, A área da saúde deve priorizar a vida, utilizando de todos os 
recursos disponíveis para isto. Iniciando sempre com a 
medicação mais eficaz.
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu gostaria de incluir que cabe ao médico prescrever o 
tratamento adequado ao paciente, sem interferências 
ou regulamentações que possam prejudicar a relação 
médico / paciente.

O médico profissional está totalmente capacitado para 
verificar o melhor tipo de tratamento para a Covid19 e 
apresentar ao paciente, que aceita por sua livre vontade, 
como vem sendo ao longo desses anos. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, adoção do tratamento precosse sem restrições. 
Conheço pessoas que foram de alguma foram 
submetidas ao tratamento com ótimo resultado. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Usei tratamento preventivo contra o COVID19, tive 
contato com infectados, por mais de uma vez e não 
contrai a doença

A liberdade do médico e a concordância do paciente são  
fundamentais para enfrentar doenças!

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Brasil teve média de 2.8 mortos por 100 pacientes 
infectados., Tratei pelo monos 150 e tive 1 morte., Devo 
continuar a tratar ou parar?

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Sim. Mantendo o tratamento emergencial, como vinha 
ocorrendo anteriormente.

Sim. Mestre em Ciências Naturopaticas pratico a medicina 
alternativa, e nas minhas experiências, que também são 
práticas da medicina clássica, tens se aplicado, além do 
tratamento emergencial, profilaxias preventivas com uso de 
Ivermectina mais suplementos. , Portanto solicitamos a 
manutenção de Hidroxicloroquina, Azitromicina e 
Ivermectina no tratamento ambulatorial, uma vez que vem 
sendo orientadas após diagnóstico de covid-19 no 
tratamento a domicílio com bons níveis de evidências.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento com Ivermectina deve ser disponibilizado na 
rede pública já que está comprovado, cientificamente, que 
resolve e não há os riscos de efeitos colaterais como é o o 
caso das vacinas de covid.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos tem que ter toda autonomia em receitar o 
que achar melhor para o seu paciente. Os pacientes 
terem o direito de escolherem se querem fazer uso da 
ivermectina e hidroxicloroquina no tratamento da Covid 
19 

Eu e minha família fizemos o uso das medicações do 
considerado TP e todos ficamos bem, sem necessidade de 
internação e sem nenhuma sequela. Se tivermos a doença 
novamente uso a medicação com toda certeza e segurança 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Onde já se viu, proibir o tratamento para o Covid, 
conheço várias pessoas que se curaram com o 
tratamento, inclusive pessoas com câncer.

Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que dado aos pacientes a oportunidade de se 
tratarem com os remédios do tratamento precoce. Eu e 
mais de 30 pessoas em minha família fomos tratados, 
tratamento precoce e ninguém foi hospitalizado. Direito 
de todo cidadão de ser tratado.

Tratamento precoce existe e deve ser fornecido a todos 
pacientes que desejarem. Qd se está contaminado com esta 
doença queremos ser tratados e não atendidos e 
dispensados para se caso ocorra alguma falta de ar correr 
para o hospital. Aí já é tarde!!!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Acho muito importante essa manifestação silenciosa em prol 
de nossas escolhas e a nossa liberdade 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Paciente Boa Nao Nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Uso de medicamentos para prevenção  da Covid Não 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incluir liberdade absoluta para os médicos rejeitarem 
ivermectina, zinco, vitamina d e cloroquina para salvar 
os pacientes da intubacao e da morte quase certa.

Liberdade para osmedicos.nao permitam que jornalista pago 
pelas big farma e pelos vermelhos receite vacina

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É hora de nós unirmos, e não proibir o que pode dar 
certo.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce é chance de sobreviver ! Tratamento precoce é chance de sobreviver !

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho que a comissão não avaliou suficiente o tema / ou 
trocou informações com os médicos que trabalharam 
diretamente com a COVID - 19 para chegarem a essa 
conclusão final.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou radicalmente contra qualquer interferência na 
conduta médica, pois as medicações referidas são de 
uso autorizado pela Anvisa e portanto, de competência 
exclusivas dos médicos prescreverem ou 
contraindicarem tais medicações.

Nao

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim      Em vista de tal orientação temerária (para não dizer algo 
pior), gostaria de dizer que tenho familiares e amigos de 
diversas faixas etárias que tiveram suas vidas salvas por 
medicações reposicionadas devidamente administradas por 
profissionais da medicina.  Além das evidências empíricas 
(epitomizadas pelo célebre vazamento do tratamento 
precoce para Covid 19 do renomado médico David Uip), 
existem inúmeros estudos clínicos e laboratoriais publicados 
nas mais diversas publicações científicas internacionais que 
confrontam a presente decisão do Conselho. O caráter 
enviesado das conclusões atinentes à proposta torna-se 
ainda mais evidente quando não se constata nenhum rigor 
ou qualquer impulso (científico) investigativo em relação aos 
já abundantes e flagrantes casos de efeitos adversos 
resultantes das inoculações experimentais de caráter 
emergencial.  A medicina brasileira decidiu abolir as 
autópsias e fazer tábula rasa dos efeitos adversos de drogas  
ainda em fase experimental? Os pretensos efeitos adversos 
só valem para drogas seguras e utilizadas há décadas que, 
reposicionadas no contexto de enfrentamento do Covid 19, 
estão salvando vidas?,     Por fim, para qualquer pessoa 
minimamente bem-informada e não comprometida 
ideologicamente, essa ESTARRECEDORA decisão não contém 
em si nenhum elemento lógico ou científico (o lastro 
experimental sem vieses e manipulações cínicas, como o vil 
experimento com a hidroxicloroquina de Manaus), e nem 
tampouco ético (o Bem Comum), que abalize e franqueie sua 
adoção., ,    ,       

24/11/2021 Paciente Muito ruim Fui medicada com ivermectina durante covid e melhorei. Deixem a relação médico - paciente ter liberdade para decidir 
o melhor tratamento.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os medicos e que decidem o tratamento adequado a 
cada paciente.
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu filho usou o tratamento preventiva e obteve ótimo 
resultado. Eu usei e usarei invermectina se preciso for.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vocês estão jogando no lixo todo resultado positivo do 
tratamento para covid. Precisamos cuidar das vidas, esta 
proposta de não fornecer medicamentos é inaceitável.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O Tratamento profilático salva vidas e o tratamento 
precoce bem aplicado com dosagem coerente, salvou 
pessoas no Brasil inteiro. Se todo poder emana do povo 
e o governo é pelo povo, nenhum órgão, de forma 
nenhuma, pode tomar decisões, sem antes consultá-lo. 

Eu sou a favor do tratamento precoce com Ivermectina, 
cloroquina e demais medicamentos para profilaxia contra c19.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Ruim A meu ver o médico deve ter autonomia para 
estabelecer melhor e propor o melhor tratamento para 
o seu paciente em comum acordo com o mesmo.

Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Consultar o CFM a respeito do que está sendo proposto. Não 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Alteraria todas as recomendações contrárias  as 
medicações do tratamento para a covid em nível 
ambulatorial  e retiraria todas as falsas recomendações 
que fizeram contra essas medicações .

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Prefiro que o médico decida a melhor conduta de 
tratamento para o meu caso. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tive a doença, covid 19, e me curei através do 
tratamento precoce., É um absurdo não  considerar esta 
alternativa 

Ratifico o absurdo de não considerar o tratamento precoce 
contra o covid 19

24/11/2021 Paciente Boa Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim mais de duzentos e cinquenta mil brasileiros morreram 
por causa da censura à ivermectina e a 
hidroxicloroquina que eu tomava em 1966 lá no 
amazonas para não pegar malária. eu e crianças e 
mulheres sem receita. como a atual pandemia é acerca 
da venda de drogas experimentais não interessa a cura 
barata. isso é sinistro...

"estudem o escândalo do registro de patentes nos EEUU 
desde 2002 quando surgiu o SARS Covid 2. Diversos 
investidores iniciaram propinas, brigas, tentativas de 
patentear o virus etc. hoje, faturam alguns trilhões de dólares 
vendendo substâncias experimentais a bilhões de cobaias. 
Por meio de propina conseguiram que o FDA autorizasse 
essas drogas que usam proteínas spike para ""uso 
emergencial"". Acordem!"

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Sou a favor do tratamento precoce e profilático

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Não Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim Para ser valida deveria incluir o estudo com todas as 
pessoas tratadas com o protocolo de tratamento 
precoce

Sim. Que no questionário houvesse a frase, vc fez uso do 
protocolo precoce? Teve resposta? E aí sim, com base nas 
resposta poderiam avaliar a eficácia real do tratamento.
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Ivermectina - como usuario e pai de paciente, irmão de 
paciente e um pesquisador de resultados na minha 
região, considero que na fase viral a ivermectina tem um 
excelente efeito de impedir a multiplicação viral. No 
meu setor de trabalho, 18 pessoas contraíram covid e só 
morreu 1 que não quis seguir o protocolo de tratamento 
precoce. Um amigo meu dono de uma pedreira aqui na 
minha região, teve mais de 60 funcionários 
diagnosticados com covi 19, inclusive ele mesmo, sr 
Salvio, o resultado foi que o irmão do sr Salvio é  médico 
e receitou o tratamento precoce com ivermectina e 
nenhum funcionário foi internado.  Desse modo, na 
minha visão de proximidade, como psicólogo e 
estudante dos resultados, posso fazer considerações 
muito favoráveis a ivermectina na fase viral. Não 
recomendar é um crime e uma possível sentença de 
morte, pois conforme estudos in vitro, a ivermectina 
consegue reduzir em 5mil vezes a multiplicação viral. 
Não permitam que nosso povo morra por falta de 
publicação científica se existem evidências práticas em 
todo o Brasil dos benefícios da redução da carga viral.

Pesquisem junto ao povo que não morreu e não foi 
hospitalizado o que usaram. Pergunte aos parentes dos que 
morreram qual foi o tratamento precoce que usaram. É  claro 
que as comodidades podem piorar os quadros, mas se 
reduzir a carga viral, o organismo pode ajudar no combate à 
doença. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Foi provado pelas autoridades de saúde, cientistas, OMS 
que tais medicamentos não funcionam.

O uso desses medicamentos além da falsa sensação de 
segurança ainda trouxe prejuízos à saúde dos paciente e seus 
usuários. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Salvar vidas. Qualquer tentativa é válida.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce com ivermectina , 
azitromicina , zinco , corticóide , vitamina D

Os médicos precisam trabalhar em paz
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24/11/2021 Paciente Muito boa "acho ótima, tomei invermectina por meses, receita e 
indicação de um médico ""de confiança"" que atende minha 
família há anos... até que fui fazer uma bateria de exames 
para tomar outro medicamento e a médica me informou que 
meu fígado estava totalmente desregulado, por pouco não 
ao nível de se tornar hepatite, ela disse. Por esse motivo, e a 
evidente falta de eficácia do medicamento, voto em MUITO 
BOM a respeito de banir esses medicamentos quando ligados 
a covid e á punição dos médicos que os indicarem. Viva a 
saúde e viva a ciência! "

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O texto apresentado deve ser desconsiderado. Deve ser 
substituído pela recomendação de tratamento imediato 
da covid19 com fármacos reposicionados. Tratei 
centenas de pessoas obtendo zero internação hospitalar 
e zero óbito. Cuidando precocemente das pessoas e 
prescrevendo alguns fármacos escolhidos conforme a 
situação clínica de cada caso dentre o pool constituído 
por Ivermectina, hidroxicloroquina, Azitromicina, 
nitoxazanida, bromexina, acetil cisteína, corticoides, 
anticoagulantes, antiagregantes plaquetários, 
doxaciclina e outros antibióticos, montelucaste, 
quercetina, anti androgênicos, entre outros, além do 
zinco, vitamina D e C, e polivitaminicos., Desta forma, 
sugiro a recomendação pela Conitec do uso desses 
fármacos reposicionados eficazes e seguros, assim 
demonstrado em incontáveis estudos científicos sérios 
inclusive meta-análises completas. Tanto quanto pela 
experiência fática em países e regiões que adotaram o 
tratamento ambulatorial, a exemplo da maior parte da 
África, notadamente Senegal e Egito, e o estado de Uttar 
Pradesh na Índia.

Pela posição da Conitec incorporando o tratamento 
ambulatorial da covid19 para que vidas sejam salvas. E a 
publicação dos muitos estudos científicos sérios que 
comprovam a eficácia e segurança dos fármacos 
reposicionados. , E que também sejam relacionados  e 
enumerados os erros e vieses metodológicos do estudo 
apresentado pelo grupo comandado pelo dr Carlos Carvalho 
para apreciação da Conitec.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid e fiz o tratamento inicial com ivermectina e 
azitromicina e me recuperei em poucos dias.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Acredito que o texto deve ser totalmente refeito 
incluindo outros autores.  Existem muitos médicos 
renomados no Brasil e no mundo que defendem o 
tratamento ambulatorial com vários medicamentos cuja 
segurança já foi bem estabelecida há anos. Transparece 
no texto que somente foram levadas em conta as vozes, 
opiniões e trabalhos contrários ao uso dos 
medicamentos enquanto o outro lado foi totalmente 
ignorado . Desta forma as diretrizes ficaram muito 
parciais para um único lado. Cência implica investigação 
ao longo dos anos, discussão de hipóteses e realização 
de pesquisas imparciais em busca da verdade.  Ciência 
não pode se tornar a supremacia da opinião de alguns 
enquanto se ignoram outros. 

Já está no meu comentário acima. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "Durante todo o ano passado e este ano tenho tratado 
imediatamente pacientes com sintomas de Covid 19 ou 
com rtpcr positivo para sars cov 2, com medicações 
""OFF LABEL"" com resultados positivos e nenhum 
Óbito, GRAÇAS A DEUS."

Todas as medicações que os Profissionais Médicos, de acordo 
com sua AUTONOMIA DE PRESCRIÇÃO, comummente 
acordado com seus Pacientes, devem ser disponibilizadas, 
pela rede PÚBLICA de Saúde.

24/11/2021 Paciente Muito ruim IMPEDE O LIVRE ARBÍTRIO! O BRASIL NÃO É E DEUS NÃO DEIXARÁ , QUE SEJA UMA 
DITADURA, COM PERSEGUIÇÕES E OBRIGATORIEDADE DE 
QUALQUER COISA!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todo cidadão tem direito de escolher seu tratamento, 
eu tomei algumas dessas medicações e foram excelentes.

Nossa constituição garante nossa liberdade.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Médico tem que ter liberdade para medicar. Nao

24/11/2021 Paciente Ruim Manter o tratamento precoce com azitromicina, 
hidroxicloroquina e ivermectina, pois acompanhei vários 
casos bem sucedidos.

Deveria haver maior divulgação desta consulta junto à 
população. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados., 
Medicamentos usados:, Azitromicina, invermectina, zinco, 
vitamina D e alenia.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Acredito no tratamento precoce. Acho que quem teve a 
doença e ficou imunizado não tem a necessidade de 
tomar a vacina., 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Conitec não é órgão fiscalizador da prática médica. 
Secretários da saúde não atendem doentes. Tem que 
prover meios para que os médicos atendam os 
pacientes sem limitações anticientíficas., Gostaria que 
esses membros do Conitec divulgassem qual é o 
tratamento “cientificamente” comprovado para a Covid 

Já tratei algumas dezenas de pacientes dessa forma, inclusive 
fui tratado com tratamento precoce e com algumas drogas 
proscritas por vocês. Tratei uma excursão a Portugal em que 
14 pessoas contraíram a doença, inclusive eu e minha esposa. 
Ninguém hospitalizou e todos voltaram

24/11/2021 Paciente Muito ruim Quero que os médicos possam exercer sua profissão 
conforme o juramento que fizeram de salvar vidas.

A vacinas não funciona.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pq tanta restrição a outras medicações e só a Pfizer pode ser 
a única vacina disponível e não posso finalizar esse 
questionário com o meu não ao passaporte sanitário

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Acredito que o tratamento com Invermectina e 
derivados ajudam a resguardar a Covid deste que 
administrado no início., Tive vários conhecidos que 
utilizaram este procedimento., Minha humilde opinião.

Não

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todo paciente tem direito ao tratamento.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim A doença é mortal. Perdi dois membros da minha família 
em uma semana, pai e filho. Proibir tratamento é 
desejar que as pessoas morram. Vcs que estão 
decidindo isso, por acaso não têm filhos, esposa, pai, 
mãe? Pensem bem...

Não
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Utilizei a prescrição recomendada para tratamento 
precoce com  ivermectina, azitromicina, zinco, etc, assim 
que imaginei estar com COVID-19, ou seja, no segundo 
dia após ter febre, coisa que raramente tenho, comecei 
o tratamento e fui fazer o exame que confirmou a 
infecção. Três dias depois eu já estava bem! Minha 
mulher teve e meu filho também. Todos fizemos o 
tratamento precoce seguido do exame para confirmação 
e todos se recuperaram no prazo máximo de uma 
semana.

Por esse motivo não é possível concordar com a proibição 
desse tratamento ser prescrito pelos médicos brasileiros. Isso 
é criminoso!

24/11/2021 Paciente Muito boa Quero salientar que importante o tratamento para covid 
19 evitando assim internações

Sou testemunha viva 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Os médicos são soberanos no quesito SAUDE., 
IVERMECTINA..CLOROQUINA funcionam simm

Os médicos são soberanos no quesito SAUDE., 
IVERMECTINA..CLOROQUINA funcionam simm

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Que invermectina, azitromicina, níveis elevados de 
vitamina D3, Zinco, Hidroxicloroquina e corticóide na 
segunda fase , trata o covid 19 e não tem complicações 
e nem se internam. Eu fui paciência tratamento 
precocemente e estou viva pra contar, que Tratamento 
Precoce trata covid19 e Salva Vidas, vidas essas que 
podiam ter sido salvas também!

Que esses medicamentos, não só a invermectina, mais a 
Hidroxicloroquina poderia de livre acesso gratuito a 
população. E mais uma explicação pro povo que covid 19 dá 
pra tratar e não precisa morrer por isso!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Nao

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não Considero uma barbaridade a restrição de qualquer tipo de 
tratamento médico.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Alterar a parte que diz NÂO USAR os remédios 
Hcloroquina, ivermectina e azitromicina., Todos da 
minga família, cinco pessoas pegaram o covid, usaram 
os remédios sitados e não precisaram de internação 
para ficarem bons.

Usamos esses remédios assim que sentimos os sintomas

24/11/2021 Paciente Regular Esta recomendação é MUITO RUIM Esta recomendação é MUITO RUIM 
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Médicos devem ter liberdade para adotar o tratamento que 
julgam adequado, desde que o paciente não se oponha.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim o medico tem que ter autonomia para decidir qual o 
melhor tratamento para  a saude do paciente sem 
inteerfrencias externas, por isso estudou muitos anos.

não

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Sim. Acho que deveria ficar bem claro no texto quais 
são  as criticas em relação aos artigos científicos 
utilizados como base para as conclusões do relatório. 
Existem inúmeras críticas metodológicas aos artigos 
citados e isto não  fica claro no texto.

Os artigos citados representam uma ínfima porcentagem de 
pacientes em relação ao número total de pessoas afetadas 
pela COVID. Na prática clínica  temos um N de pacientes 
infinitamente superior ao dos estudos clínicos. Acredito que a 
experiência dos profissionais da saude que passaram os 
últimos 20 meses cuidando de seus pacientes com COVID 
deveria ser mais relevante do que os estudos citados.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço várias pessoas com covid que tomaram estes 
medicamentos aos primeiros sintomas e começaram a 
melhorar rapidamente, bem como mtos médicos que 
salvaram vidas com o tratamento precoce; seria tirar a 
possibilidade de salvar vidas se esta proposta fosse aprovada, 
espero sinceramente que ponham a mão na consciência e 
desistam.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não. Não

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Cabe ao médico decidir e orientar o melhor tratamento 
a seu paciente.

Nao

24/11/2021 Paciente Muito ruim Alterar o paragrafo que NÃO INDICA A HCLOROQUINA, 
IVERMECTINA E AZITROMICINA para tratar covid., Esses 
remédios cuidaram da doença em minha família. Ñão 
houve internação nem efeitos colaterais. Todos 
saudáveis., 

Usem esses medicamentos para tratar covid no SUS. Salvou 
nossas vidas.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Devemos optar por preservar as vidas não , Deixar 
morrer sem tratamento 

Não estou satisfeito 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Evidência científica atualizada essencial e indispensável 
para as diretrizes terapêuticas 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Isso significa a destruição do nosso povo. Por estes 
comunistas do inferno.

São um bando de irresponsáveis querendo destruir a 
população em massa.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Máscaras para que, se o vírus é infinitamente menor 
que os espaços entre a trama do tecido. É passar um 
alfinete no quadrado vazio de uma rede de trava de gol 
de futebol. Eficácia ZERO., , Vírus manipulado em 
laboratório, vacinas milagrosas sem estudos de curto, 
médio e longo prazo, quanto à efeitos colaterais, que 
surgem aos milhares pelo mundo todo, com sequelas de 
baixas, médias e graves consequências, inclusive 
milhares de mortes., , Existe tratamento precoce e 
preventivo sim, EFICAZ. Eu ja fiz e continuo fazendo o 
tratamento preventivo. Vacina quem quiser, quem 
quiser ser cobaia., , Pandemia política esquerdopata.

Não à obrigatoriedade de vacinas e não ao  passaporte 
sanitário.

24/11/2021 Paciente Muito ruim
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precose está salvando vidas eu apoio os 
médicos devem indicar o tratamento precise.

Os médicos que estão indicando o tratamento precose estão 
sendo censurados.

24/11/2021 Paciente Ruim Tratamento ambulatorial SIM para infectados fase viral, 
fase inflamada, etc

Se pode ser evitada a internação,  TEMOS O DEVER  de evitar.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, alteraria todas as recomendações contrárias aos 
medicamentos contra covid 19 em nível laboratorial e 
retiraria todas as falsas recomendações contra essas 
medicações

Considerarem importante o tratamento inicial e preventivo.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fui tratado com o kit de tratamento precoce. 
IVERMECTINA, VITAMINA D, ZINCO, AZITROMICINA, 
corticoide, anticoagulante e outros.

Deve ser mantida a disposição da população todo o 
medicamento que possa atenuar, curar os efeitos do vírus. E, 
ao médico, é necessário ampla liberdade.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

24/11/2021 Paciente Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa NÃO NÃO 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A favor do Protocolo do tratamento precoce e salvar 
vidas??

Vidas humanas importam muito mais do que essa briga 
Política??

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Limitar médicos a prescrever tratamentos, ainda mais de 
uma doença recente, é criminoso.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Precisamos que seja tratado a COVID precocimente, com 
medicamentos antes do agravamento

Não
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Deve ser reconsiderada a não recomendação para 
RECOMENDAÇÃO de duas moléculas que já possuem 
diversos estudos indicando eficácia na abordagem 
imediata para covid. As moléculas Ivermectina e 
Cloroquina/Hidroxicloroquina tem sua eficácia 
clinicamente observada em (https://ivmmeta.com/)

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não não 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Fui contraído pela covid-19 e tratamento dado com o 
protocolo e tive um ótimo restabelecimento,  sou contra 
este dado onde colocam que a covid-19 não pode 
receber tratamento,  isso é um crime para saúde 
pública. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Penso que todos os médicos capacitados e habilitados 
no Brasil devem ter LIBERDADE para prescrever 
quaisquer diretrizes medicamentosas de tratamento 
(incluindo precoce e preventivo), que melhor julgarem 
aos seus pacientes, pois Medicina se faz por 
OBSERVAÇÃO e conhecimento dos MEDICAMENTOS já 
EXISTENTES HÁ DÉCADAS e devidamente autorizados no 
Brasil, para quaisquer doenças, incluindo a COVID-19.

EU mesma sou testemunha viva do uso de medicamentos 
seguros e existentes há décadas. Tive Covid em setembro de 
2020. Fui atendida por uma excelente médica e fui tratada 
ambulatorialmente com: azitromicina, alektos e clavulim. Me 
lembro que, no segundo comprimido de azitromicina, 
praticamente estava me sentido ótima. Graças a Deus, à 
médica e aos medicamentos.  Cheguei a fazer tomografia e 
estava com menos de 25% de acometimento pulmonar.  
Fiquei em casa, tomei os remédios e fui acompanhada pela 
Dra. dois dias após o início do tratamento. CURADA !   Grata 
pela oportunidade de relatar.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim???vão  tirar o direito das pessoas se tratarem Vergonha se essa peg for aprovada
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24/11/2021 Paciente Muito ruim "SIM. TODAS AS MEDICAÇÕES INDICADAS COMO 
""RECOMENDAMOS NÃO UTILIZAR"" DEVEM SER 
ALTERADAS PARA ""RECOMENDAMOS UTILIZAR"". 
TODAS DEVEM SER APLICADAS NO TRATAMENTO 
IMEDIATO."

SIM. DECLARO QUE EU, MEU ESPOSO E OUTROS AMIGOS 
FOMOS TRATADOS E CURADOS DA COVID 19 COM ALGUNS 
DOS REMÉDIOS CITADOS. ESTES MEDICAMENTOS DEVEM SER 
DISPONIBILIZADOS NO SUS COM URGENCIA

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não Apoio total aos médicos

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa deixar mais claras as não recomendações

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "trocar ""recomendamos não utilizar"" por ""não 
recomendamos utilizar"" em todos os casos"

"uma recomendação de ""não utilização"" fere a autonomia 
médica e a relação de confiança médico paciente"

24/11/2021 Paciente Muito ruim Toda doença deve ser tratada precocemente  mesmo q 
seja com medicamentos off label. 

Conheço várias pessoas que usaram esses medicamentos 
reposicionados e se curaram. Vetar a prescrição e uso desses 
medicamentos, sem oferecer alternativa, é um completo 
absurdo, principalmente diante do fato de as vacinas não 
estarem cumprindo seu papel de imunizar as pessoas. Esses 
medicamento são importantes,!tanto para os vacinados 
como para os não vacinados.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Sim,gostaria que aprovacem a ivermectina e outros mais para 
prevenção. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Médicos que salvam e salvaram milhares de vida não 
podem ser punidos e nem impedidos de prescrever 
tratamento!!

Esses medicamentos salvaram milhares de vida, inclusive a 
minha. São medicamentos que estão a muitos anos no 
mercado, são seguros e existem muitos estudos que 
comprovam eficácia no  tratamento da Covid.

24/11/2021 Paciente Ruim Eu fui tratado com medicaçoes e alcancei exito contra a 
covid 19

Tratamento precoce funciona. Eu sou testemunha. 
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24/11/2021 Paciente Ruim Eu e minha esposa começamos a apresentar sintomas de 
COVID e tomamos os remédios que estão querendo proibir e 
em poucos dias ficamos bons. Somos provas vivas !

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim "8. Anticorpos monoclonais. ""O medicamento DEVE ser 
considerado em pacientes  não vacinados, OU QUE 
TENHAM REAGIDO MAL À PRIMEIRA DOSE DA VACINA, 
OU QUE TENHAM ALGUMA RESTRIÇÃO CONHECIDA AO 
USO DAS VACINAS, ou com indicação de reforço de 
dose, sem tê-la recebido e com risco alto de progressão 
de doença: idade a partir de 65 anos, sobrepeso ou 
obesidade, doença renal crônica, diabetes, doença 
cardiovascular, hipertensão, doença pulmonar crônica, 
anemia falciforme, distúrbios do neurodesenvolvimento 
(ex. paralisia cerebral), dependência de dispositivos 
médicos, COAGULOPATIAS AGUDAS OU CRÔNICAS,  
IMUNODEFICIENCIAS, E TROMBOFILIAS AGUDAS OU 
CRÔNICAS. "

Há muitos artigos científicos e notificações de eventos 
adversos relacionados às anormalidades da coagulação 
sanguínea (hemorragias ou formação de coágulos) após o uso 
de diversas vacinas, muito embora possa parecer eventos 
raros, inclusive com mortes sendo investigadas, devemos 
considerar a população de pacientes com Síndrome Anti-
fosfolípide, hemofílicos, portadores de coagulopatias 
diversas, imunodeficiências, entre outros. Apesar do alto 
custo da terapia com anticorpos monoclonais, de acordo com 
os dados deste protocolo,  é uma opção razoável para 
diminuir as hospitalizações em pacientes de alto risco à 
COVID-19. Muitas substâncias, para reposição de drogas,  
ainda estão com dados inconclusivos e pesquisas clínicas em 
andamento, portanto, há de se considerar o uso de 
determinadas substâncias, vinculadas em pesquisas clínicas 
em que haja a participação do médico, demais profissionais 
de saúde, e pacientes com Termo de Consentimento Livre e 
Esclarecido assinado, pois é um documento básico e 
fundamental do protocolo e da pesquisa com ética mediante 
ao uso de medicamentos ou vacinas sem dados de eficiência 
e segurança previamente conhecidos e consolidados.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não Fui curado com tratamento precoce.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Deve-se permitir o tratamento precoce, esperar o 
agravamento dos sintomas foi a ruína de vários países 
no mundo.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Permitir o tratamento inicial conforme profissionais e 
especialistas defendem.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tive  Covid e a medicação  usada com sucesso foi 
Ivermectina,Vit D,zinco e corticoide.Portanto,não 
concordo com a não prescrição desse protocolo,pois 
salva vidas.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Inadmissível  essa proposta Não 

Página 1901 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Estão querendo tirar a liberdade entre médico e 
paciente. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sou favorável ao tratamento ambulatorial.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Claro que sim! Alteraria todas as recomendações 
contrárias as medicações do tratamento para Covid em 
nível ambulatorial e retiraria todas as falsas 
recomendações contra essas medicações que salvaram 
tantas vidas.

Gostaria do apoio de vocês para uma atenção maior ao 
tratamento inicial.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tenho familiares, amigos e conhecidos que contrairam o 
COVID19, foram atendidos por medicos que utilizaram 
essas medicações. Eles foram curados, a grande maioria, 
em suas proprias casas sem ter tido a necessidade de ir 
a hospitais ou passar por internação. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que será considerado crime hediondo quem, ensinar, 
defender, divulgar guardar ou manter matérias relativos 
a Ideologia de Gênero.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Excluíram evidências clínicas de vários medicamentos 
que diminuem internação 

O médico deve ser respeitado e ter autonomia. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que o tratamento precoce fosse validado, como 
alternativa viável para o tratamento da doença. 

Somente vacina não é tratamento 

24/11/2021 Paciente Boa
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Como parente de várias pessoas acometidas pelo vírus da 
covid-19, acho simplesmente aterrador que esse relatório da 
Conitec não contemple o tratamento imediato para Covid 
com remédios seguros e há muito utilizados, cuja prática 
médica vem, reiteradamente, comprovando como eficaz para 
reduzir a gravidade da doença, evitando internações e morte. 
Não consigo entender a razão desse órgão não se posicionar 
a favor de remédios como a ivermectina, hidroxicloroquina e 
outros, defendendo o tratamento na fase inicial e 
inflamatória, de modo a evitar ao máximo internação 
hospitalar. Absurdo! 

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou totalmente a favor do tratamento precoce, sou 
usuária e nunca tive Covid

Invermectina já foi aprovada na Euroupa só aqui no Brasil é 
que estão sempre criando histórias contrárias 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Pela experiência de estar atendendo 
ambulatorialmente, estando na linha de frente, todas as 
pessoas que foram tratadas por mim no início, com as 
medicações reposicionadas tiveram evolução benigna e 
não precisaram ser internadas. Existem diversos 
trabalhos publicados em vários países mostrando que o 
tratamento feito no início funciona evitando as 
internações.

Não.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Cada médico tem o direito de prescrever a medicação 
que ele acredita. 

COVID, antes de ser uma questão de saúde pública, é uma 
questão basicamente política, o que é um total absurdo 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento salvaram vidas Este órgão precisa apoiar os médicos que usaram tratamento 
contra a covid19

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Fui curado do COVID usando protocolo ivermectina 
azitromicina zinco  corticoide e hidroxicloroquina

Este tratamento é eficaz

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Quero LIBERDADE para decidir sobre a minha saúde e a 
da minha família. Ouço os meus médicos e confio no 
que decidirem.  Não admito limita-los.

LIBERDADEEEEEEEE!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de 
desmerecer o tratamento imediato com drogas 
reposicionadas

Sou a  favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, 
vitaminas D e C, anti androgênicos, anticoagulantes, 
corticoide e outros que sejam necessários. Já tratei centenas 
de pacientes com essas drogas e nenhum foi a óbito em nível 
ambulatorial., , Minha  experiência é positiva com o uso dos 
fármacos reposicionados,  inclusive me tratei com essas 
drogas e não precisei nem de oxigênio terapia e peço que 
sejam incorporados à relação de medicamentos a serem 
disponibilizados pelo SUS.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa Que as pessoas que são contra o tratamento precoce 
sejam processadas e condenadas

Quem mandou ficar em casa esperando a falta de ar para 
procurar atendimento , deveria estar na cadeia, assim como 
quem desviou o dinheiro da saúde

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Caberá ao medico a decisão livre do tratamento 
recomendado a cada paciente, em.acordo com seu 
paciente.
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quanto a NAO recomendação DE IVERMECTINA E 
AZITROMICINA, DISCORDO COMPLETAMENTE. Eu 
conheço pelo menos 12 pessoas que se trataram com 
Ivermectina e Azitromicina logo que diagnosticados e, 
apesar das dores, febre e desconforto passaram pela 
Covid19 sem internação, somente acompanhamento 
médico, que on-line avaliava de 2 em 2 dias os exames 
de sangue, sintomas e raio x monitoravam a saúde dos 
pacientes. Acredito fielmente na MANUTENÇÃO DA 
IVERMECTINA, AZITROMICINA, ANTICOAGULANTE. Isso 
fez com que desafogasse o hospital da cidade, pessoas 
ficassem isoladas em casa, tivessem monitoramento 
médico sem gastos ao Estado e com número 
reduzidíssimo de mortes. 

Acredito que o Busonid, uma medicação usada a muitos anos 
com sucesso, principalmente por Alérgicos com sucesso, não 
seja retirado do tratamento profilático. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou a favor de qualquer medicamento disponível que já 
esteja no mercado , para tratamento de Covid 19

Penso que deve ser tratado e punido quaisquer que sejam , 
como crime hediondo quem se beneficia com essa 
pandemia!!!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Ter disponível nos postos de saude as medicações para 
o tratamento inicial da COVID,imunomoduladores e 
bloqueadores da replicação viral para a população que 
aceitar o tratamento ter os medicamentos 
gratuitamente.

Permitir que a população seja orientada para procurar a 
consulta nos primeiros sintomas desta virose 
COVID,habituando os pacientes à conviver com está gripe .

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Os médicos tem que ter autonomia para tratar seus 
pacientes, sem que pra isso, tenham que se sujeitarem a 
esses tipos de votação, que por si só é uma aberraçao, 
os médicos sempre tiveram autonomia para tratarem 
seus pacientes, agora resolvem fazer esse tipo de coisa, 
não dá né, realmente passou dos limites.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tive Covid, fiz o tratamento precoce e me curei. 
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Documento fundamental para a abordagem correta e 
baseada em evidências da COVID-19

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim O tratamento precoce é o que salva vidas O médico e paciente são livres pela opção do tratamento.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não tenho capacitação técnica para fazê-lo. Eu tive covid e me foi prescrito ivermectina, azitromicina, 
predsim e nasonex e acredito que foi graças aos remédios 
que o quadro não evoluiu para uma internação e morte. Sou 
policial e todos os colegas que tiveram a doença e tomaram 
os medicamentos estão vivos. Se isso não é comprovação, 
não sei o que significa comprovação.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estou fazendo uso de quercitina, vitamina d, vitamina c, zinco 
e Ivermectina. , Como vocês pretendem proibir o uso de algo 
que estou usando há mais de um ano?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, existe divergências das informações destas pessoas 
que elaboraram este material com relação a realidade 
dos fatos, o tratamento deve ser preventivo de forma 
antecipada. 

Pegamos o COVID 19, eu minha esposa e filhas e fomos 
medicados por um profissional competente que nos receito 
logo no início o uso da invermectina, aziteomissina e 
corticoides, resultando na cura logo na primeira semana! 
Também tenho outros amigos e parentes com o mesmo 
testemunho. Mas infelizmente também tenho amigos que 
não receberam o tratamento e vieram a óbito. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e toda minha família tivemos o vírus e todos nós fizemos 
uso dos medicamentos recomendados para o início dos 
sintomas e todos nós tivemos nossa saúde reestabelecida: 
azitromicina, prednisona, ivermectina, vitaminas C, D e Zinco, 
ácido acetilsalicílico.
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim não estou de acordo com a não recomendação dos 
tratamentos precoces elencados pois da mesma forma 
que não se tem evidencias robustas , as ditas vacinas 
também não apresentam bem como a ausencia de 
estudos de segurança a curto e médio prazo

A liberdade de escolha do médico deve ser respeitada , uma 
vez que é ele o responsável pelo paciente  e não os 
jornalistas, políticos, judiciário, governantes, e 
principalmente o interesse economico dos que manipulam as 
informações!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Claro que sim. Que retirasse essa proposta apresentada 
contra o tratamento do convid ambulatorial e 
mantivesse os medicamentos para o tratamento

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce foi efetivo em minha mãe de 87 
anos e no pai de minha cunhada com 102 anos em 
2020.Ambos foram internados em a Belém no pico da 
COVID. Outros casos na Família todos também usaram 
Cloroquina, ivermectina além de outras q foram 
necessárias., Porque deixar as pessoas morrerem 
quando HÁ tratamento., A experiência exitosa da 
Unimed Belém está aí para provar.

Queremos o tratamento precoce

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Conforme o item 5 deste relatório - o tratamento com 
os medicamentos citados não têm eficácia para o 
tratamento do Covid 19., Assim como milhares se 
famílias foram tratadas e acompanhadas por médicos 
competentes, que prescreveram esses medicamentos, , 
eu e minha família apoiamos o tratamento precoce, pois 
tivemos o covid, e graças ao atendimento inicial da 
doença, conseguimos vencer essa batalha com 
dignidade., Que haja mudanças nesse relatório, dando 
liberdade para os profissionais da saúde  continuarem o 
trabalho deles., Nós brasileiros agradecemos pela 
manutenção da nossa liberdade de escolher o 
tratamento que estiver ao nosso alcance., , Elismar 
Mateus Gomes , Brasileira com muito orgulho.

Conforme o item 5 deste relatório - o tratamento com os 
medicamentos citados não têm eficácia para o tratamento do 
Covid 19., Assim como milhares se famílias foram tratadas e 
acompanhadas por médicos competentes, que prescreveram 
esses medicamentos, , eu e minha família apoiamos o 
tratamento precoce, pois tivemos o covid, e graças ao 
atendimento inicial da doença, conseguimos vencer essa 
batalha com dignidade., Que haja mudanças nesse relatório, 
dando liberdade para os profissionais da saúde  continuarem 
o trabalho deles., Nós brasileiros agradecemos pela 
manutenção da nossa liberdade de escolher o tratamento 
que estiver ao nosso alcance., , Elismar Mateus Gomes , 
Brasileira com muito orgulho.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Já tratei de parentes, amigos e clientes tendo sucesso no 
uso dos medicamentos para tratamento precoce e 
preventivo da covid 19.

Acho absurdo impedir profissionais de saúde tratar as 
pessoas com os medicamentos amplamente usados para 
tratar a covid e com resultados positivos.

Página 1907 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Paciente Ruim Retirar a proposta e avaliar melhor a recomendação. Na fase inicial da doença, ainda antes da confirmação da 
contaminação, o meu D-dimero já estava altíssimo, com o 
anticoagulante tendo me ajudado muito no controle e agora 
vocês querem retirá -lo do tratamento ambulatorial?

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Me curei com o tratamento precoce 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Se não fosse o tratamento precose com azitromicina , 
hidroxicloroquina e mais alguns que foram elencados 
com certeza eu teria ido a óbito, pois me foi tomado 
45% do pulmão,  assim que fui diagnosticado minhas 
filhas e genros começaram a profilaxia e testaram 
positivo com sintomas quase imperceptíveis. 

O médico deve ter total autonomia para tratar seus pacientes.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Há várias medicações que podem ser usadas no 
tratamento precoce , com efeito comprovado por 
trabalhos científicos e pela acompanhamento clínico dos 
pacientes , que não foram contemplados nessa proposta 

Ideologia política interferindo na conduta médica é 
inaceitável . Qualquer conduta que não traga prejuízo para a 
saúde do paciente , deve ser tentada , na tentativa de 
minimizar os riscos do covid . Médico tem que ter autonomia 
para cuidar do seu paciente .

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim ...eu usei em setembro e me curei... A relação paciente/médico deve sempre prevalecer.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Boa O médico, deve prescrever o que ele achar que é 
necessário para a recuperação do seu paciente, foi para 
isso que ele se formou. 

Não 
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24/11/2021 Paciente Ruim Eu tenho 70 anos minha esposa 76 anos,ambos 
pegamos covid19 pelo diagnóstico dado por um médico 
baseado em muitos sintomas mas que no teste foi 
negativo devido a carga viral baixa.                   Desde 
2020 tomamos ivermectina a cada 45 dias no inicio e 
depois a cada 20 dias,contraímos a doença em um 
período que por esquecimento ficamos 45 dias sem o 
uso do medicamento porem após os sintomas fortes em 
minha esposa e iniciando os sintomas em mim 
,tomamos ivermectina ,no dia seguinte ,eu já não sentia 
mais sintomas e minha esposa saiu da cama que estava 
lá por 3 dias.    Os sintomas pós tratamento como vista 
fraca,audição ruim, perda de apetite,memória fraca 
,creio que atestam que realmente tivemos covid 19,e a 
cura devo creditar a 
ivermecitina.                                                                              
                      

Por favor,procurem ouvir mais médicos da linha de frente 
sobre o medicamento

24/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Sim, retirar do texto a proibição de tratamento 
medicamentoso para pessoas com Covid 19. Conheço 
muitas pessoas que não precisaram de internação 
hospitalar , foram medicados e ficaram bem.

Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Empresa Boa Nao Nao

24/11/2021 Paciente Muito ruim Autorizar uso medicamentos preventivos Tratamento precoce salva vidas
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Sou CONTRA O PARECER do grupo de CARLOS 
CARVALHO.

A proposta é um absurdo contra todas as iniciativas de 
prevenção da piora do quadro infeccioso no tratamento o 
mais rapidi ou precoce possível contra uma doença cujo 
agente etiológico agrava o estado de defesa imunológica de 
forma rápida para o desfecho sofrido e trágico de 
insuficiências até a morte! As premissas da medicina se 
debruçam sobre todas as tentativas que para cada paciente é 
ímpar, de forma a evitar o agravamento e sofrimento com 
risco de morte. Que terrível proibir o tratamento no início de 
sintomas!! Que terrível a constatação de profissionais que 
propositalmente intentam contra o direito de tratamentos 
dos pacientes com essa doença covid19. , Em nossa família 
todos incluindo crianças, jovens adultos e idosos contraíram 
essa doença em 2020 e fomos tratados imediatamente com 
drogas reposicionadas como Ivermectina, hidroxicloroquina, 
azitromicina, vitaminas C, D e complexo B, e minerais como 
zinco, todos adotados particularmente de acordo com sinais 
e sintomas, e com 3 exceções para casos de evolução 
inflamatória que também tiveram que usar corticoide em 
fase mais avançada. Todos nos recuperamos por volta do 5o 
dia, e as criamos de 1 a 6 anos no 3o dia de início de 
sintomas. Todos recuperados e confirmados com teste RT- 
PCR. , É muito terrível esta proposta que rasga o direito do 
paciente em receber o tratamento adequado mais breve 
possível. É terrível constatarmos que diante desse caos 
pandêmico, pessoas até não formadas na medicina, estejam 
afrontando o direito de dos pacientes serem tratados e 
evitada a internação e agravamento tão temidos por todos., 
E mais ainda, desejamos que todos os pacientes do SUS 
tenham este mesmo direito e acesso aps tratamentos com 
todas as drogas reposicionadas possíveis! Que todos sem 
distinção conforme a CONSTITUIÇÃO FEDERAL, sejam iguais 
perante o direito de receber tratamento o mais 
precocemente possível! , Chega de mortes por covid. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor da liberdade médica de receitar 
anticoagulantes, corticoides e antivirais, pois foi assim 
que me curei e salvou a minha vida.

Não 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acredito e faço uso dos tratamentos precoce contra o 
covid19 

Não deixe que ideologias acabem com a possibilidade de 
evitarmos a doença precocemente.  

24/11/2021 Paciente Muito ruim Nao Nao

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito boa Não. Não.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Conheci dezenas de pessoas que receberam 
medicamentos  nos sintomas iniciais da Covid. Gente 
que tomou Azimitromicina,  corticoides.  Teve uma que 
tomou injeções  de anti coagulante. Nenhuma evoluiu 
para morte. , A única amiga que foi tratada com 
dipirona,  depois de vários dias,  foi internada e evoluiu 
para morte.  Tinha 58 anos e boa saúde.  Ela acreditou 
que deveria ficar em casa com sintomas e dipirona. 
Quando procurou  hospital já  era tarde demais. Foi um 
choque porque ela trabalhava, era animada. Agradeço  a 
atenção  de vocês.  Obrigada por nos deixar dar nossa 
leiga opinião.  

Não. Obrigada. , Já  registrei minhas preocupações. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado da COVID com medicamentos reposicionados. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de ter a opção fo tratamento precoce

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vocês contrariam todos os princípios elementares da 
medicina. São uns genocidas.

Não querer ofertar medicamentos que foram comprovados 
como eficazes na prática é um crime iniqualável., Várias 
pessoas amigas e familiares tiveram a COVID com sintomas 
leves graças aos medicamentos que vocês querem banir. 
Assassinos!!?

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todo mundo tem o direito de ser medicado com 
produtos já existentes há muitos anos. Já está mais do 
que provado que a medicação usada por muitos 
profissionais da saúde tem pronta resposta ao COVID. 
Será um genocídio impedir o uso desta medicação.

A vacina que foi fabricada em menos de um 
ano,governadores e PREFEITOS nos obrigam a tomar,sem sua 
real veracidade de  cura, sem saber quais os efeitos 
colaterais,e a partir do momento que os laboratórios NÃO SE 
RESPONSABILIZAM aí está mais do que provado que foi 
utilizada apenas por interesses financeiros e nós estamos 
servindo de cobaias humanas par todos esses laboratórios e 
governantes!!! Isso sim pode ser chamado de genocídio!!! 
Não temos.o.direito de escolha!!! Entre essa vacina e a 
medicação já existente não há a.menor dúvida que estou na 
medicação!!! Esse é o meu DIREITO de escolha!!?

24/11/2021 Paciente Muito ruim "Creio que teriam economizado energia se resumido o que 
essa infeliz diretriz busca propor, dizendo apenas: ""Não 
trate pacientes com suspeita ou diagnóstico de Covid 19, o 
abandone para piorar e morrer"" ou ""Médicos, não tentem 
salvar pacientes com suspeita ou diagnóstico de Covid 19, 
esqueçam o juramento que fizeram"". Onde moro felizmente 
médicos puderam tratar pacientes com Covid e, graças a 
esses verdadeiros homens e mulheres de Deus muitas vidas 
foram salvas e nem precisaram ser entubados. Que Deus 
tenha misericórdia da alma de vocês, porque só cogitar isso 
que ousaram escrever e propor como diretriz de NÃO 
tratamento já é um pecado imenso. Espero não sofrer 
nenhuma retaliação por isso, afinal hoje não há mais 
liberdade nesse país, não é mesmo?!"

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não podemos proibir os tratamentos. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

24/11/2021 Paciente Ruim Fiz o uso do tratamento precoce e me salvou Fiz o uso do tratamento precoce e me salvou
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou contra este parecer., , Sou a favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, 
vitaminas D e C, anti androgênicos, anticoagulantes, 
corticoide e outros que sejam necessários., , Minha 
experiência é positiva com o uso dos fármacos 
reposicionados, e solicito que sejam incorporados à relação 
de medicamentos a serem disponibilizados pelo SUS., 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado e curado com tratamento precoce, assim como 
milhares em todo território nacional. Este conselho tem a 
obrigação imparcial em suas ações e considerar as milhares 
de vidas salvas com este tratamento clinicamente 
comprovado. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Decisão de uso de medicações, são privativas dos 
médicos atuantes na clinica dos mesmos.

Estão politizando o uso de medicações usadas há décadas... 
Mesmo com publicações de PCDT para tratamentos, com as 
mesmas dragas, para outras viroses, pelo Ministério da 
Saúde, definidas por outras ideologias partidárias ! Vide 
tratamento para ZIKA e DENGUE e outras viroses...

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento preventivo funciona 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Por meio desses medicamentos não tive a doença do 
COVID-19, 

Minha vizinha teve COVID no início da pandemia e no 
terceiro dia de tratamento melhorou fazendo uso desses 
medicamentos pois a mesma usou no início do quadro da 
doença., Meu namorado internado tomou medicação TB no 
início da pandemia e está vivo pra contar a história. (20 dias 
entubado.) A medicação que ele tomou milagrosamente não 
está apresentando problemas cardíaco!

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

24/11/2021 Paciente Ruim O tratamento preventivo salvou minha vida e de meu 
marido! 

Vocês deveriam escutar mais pacientes que foram tratados 
com Vit.D, ivermectina , e outros que foram dados assim que 
se teve os primeiros sintomas.
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Os pacientes do SUS tem o direito de receber os 
medicamentos que o médico prescrever. Os medicamentos 
usados para COVID no tratamento precoce funciona e tive 
parente que fez uso e graças a Deus está bem.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Conheço várias pessoas que usaram o tratamento inicial 
e curaram toda sintomatologia da covid sem sequela ou 
internação 

Por que essa guerra contra o tratamento dos sintomas 
iniciais? As evidências de sucesso são enormes...

24/11/2021 Paciente Muito ruim Todos temos direito ao tratamento que for possível, 
mesmo que seja experimental.....pior é perder a vida 
porque nada foi tentado.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Muitos morreram de covid19 porque não deixava fazer 
uso da Ivermectina.,           Eu sempre falei pras 
pessoas.,  Não confie nestas vacinas. Não se faz vacina 
com tanta rapidez.,         Eu mantenho a minha 
imunidade fazendo uso de duas cápsulas de ivermectina 
de 15 em 15 dias.,            Todos médicos deveria indicar., 
O tratamento precoce é que está fazendo bem,e não as 
vacinas.,         Muitos irá morrer por ter tomado estás 
vacinas.

Deixe de serem idiotas, e permitam que a população tome o 
tratamento precoce.

24/11/2021 Paciente Muito ruim , Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de desmerecer o 
tratamento;, , Sou a favor das drogas reposicionadas, tais 
como HCQ, Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, 
acetil cisteína, vitaminas D e C, anti androgênicos, 
anticoagulantes, corticoide e outros que sejam necessários., , 
Minha experiência foi positiva com o uso dos fármacos 
reposicionados, e peço que sejam incorporados à relação de 
medicamentos a serem disponibilizados pelo SUS.*, , 

24/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce com ivermectina, Vit. D e outros, 
deram muito certo comigo e minha esposa, tivemos 
covid e conseguimos nos recuperar bem. 

Deveriam escutar mais pacientes que foram tratados 
precocemente!. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Médicos devem ter LIBERDADE para prescrever os 
medicamentosas que julgarem os melhores e 
convenientes , pois eles que lidam com a doença e estão 
de frente, cuidando de seus pacientes. Eles que devem 
decidir, diante de quaisquer doenças, incluindo a COVID-
19. Eles estudaram e devem ter autonomia sempre.

Conheço inúmeras pessoas e alguns familiares que foram 
curados da Covid, com ivermectina e azitromicina. Todas se 
trataram em seus lares, no aconchego de seus familiares. 
Acho perfeito. Todos estão bem até hoje.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A favor de drogas reposicionadas com ivermectina , 
hidroxicloroquina, Vit D , azitromicina

O médico tem que tratar seus doentes com autonomia e 
responsabilidade

24/11/2021 Paciente Muito ruim Acredito que a liberdade de tratar tem que ser exclusiva 
da relação médico/paciente. Não cabe a este órgão 
desrespeitar esta relação. 

Minha esposa, minha bebê e eu pegamos covid e através de 
orientação médica, tomei ivermectina e hidroxicloroquina 
eliminando todos os sintomas duas horas após início do 
tratamento. Estava com garganta arranhando, tosse, mal-
estar. Minha esposa com fortes dores no corpo. Inicialmente 
foi orientada a tomar Anitta, por estar amamentando. Mas 
devido ao mal estar causado pelo remédio e as dores no 
corpo aumentando muito, foi reavaliada pelo médico e 
orientada a tomar a ivermectina. Três horas após início do 
tratamento, com este novo medicamento,  simplesmente 
desapareceram as dores no corpo. Recuperação fantástica. 
Quanto a minha bebê, não houve nada que necessitasse de 
medicamento, apenas um pouco de nariz escorrendo, o que 
foi monitorado e feito a lavagem com soro. Agradeço ao 
médico que nos atendeu por ter salvado nossas vidas. Muito 
grato a ele.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir fitoterápicos no protocolo, como extrato de 
propolis, chá de folhas de mangueira, erva baleeira, 
melão de são caetano e picão preto, plantas estas com 
propriedades anti-inflamatórias comprovadas em 
estudos científicos e que têm sido muito usadas no 
combate à covid-19 com sucesso. Também creio que o 
protocolo deve conter a orientação de o paciente evitar 
na fase aguda da doença alimentos e produtos 
comprovadamente inflamatórios, como trigo, leite e 
derivados, açúcar, frituras, embutidos, refrigerantes, 
bebidas alcoólicas, enlatados e conservas. 

Parem de fazer de conta que o tratamento precoce não 
funciona.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Quem entende de medicação e tratamento são os 
médicos não os MERDAS dos políticos.

Quem entende de medicação e tratamento são os médicos 
não os MERDAS dos políticos.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim 1) Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de 
desmerecer o tratamento;, , 2) Sou a favor das drogas 
reposicionadas, tais como HCQ, Ivermectina, zinco, 
nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, vitaminas D e C, 
anti androgênicos, anticoagulantes, corticoide e outros 
que sejam necessários.

3) Minha experiência é positiva com o uso dos fármacos 
reposicionados, e peço que sejam incorporados à relação de 
medicamentos a serem disponibilizados pelo SUS.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não tratar a COVID 19 é uma estupidez imensa. Nunca vi 
isto em qualquer doença. Vocês estão sendo obedientes 
às elite globalista que pretende diminuir a população 
mundial para 1/3. 

Qualquer doença tem que ser tratada logo no início.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem de abandonar o povo brasileiro e invista na 
saúde do povo, como vcs fazem com os deputados e 
senadores e presidentes
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Fui paciente. Tomei as medicações e estou viva e feliz. 
Todos na minha casa tiveram e todos nós tomamos, 
estamos bem e com anticorpos.

Eu acredito que o medico estudou para estar em 
determinada posiÇão e ele é o único que pode receitar o 
melhor tratamento para o seu paciente. Tem autonomia para 
isso, inclusive pode também suspender o uso em caso de 
reações. O paciente é dono de si e sabe o que é melhor 
também para si mesmo, temos o.livre arbítrio e por lei o livre 
poder das escolhas. Ninguém em Sã consciência fará mau a 
sua própria carne.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Iniciei  meu  tratamento precocemente e usei iverctina, 
azitromicina, anticoagulante e tomei vit D, ômega 3,

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim No primeiro acesso marquei a opção errada e por isto 
estou preenchendo novamente. 

A propostas  muito ruim 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Defender com clareza a autonomia do Médico para 
tratar seus pacientes

Está em jogo a vida humana e ela não pode ficar à mercê de 
decisão exclusiva do CONITEC, ( o que impediria a ação 
médica que a pode salvar. )

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Acho importante o profissional ter direito a falar do 
tratamento sem cerceamento 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim FIZ USO DE IVERMECTINA Deixar os médicos agirem dentro de seus conhecimentos, 
para isso se formaram

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou favorável ao tratamento Completamente favorável ao tratamento

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não autorizo a Conitec a interferir nas minhas condutas 
médicas. Sou médica assistencialista, e vejo que falta ao 
Conitec CONHECIMENTO MÉDICO.

Isto cheira politicagem e interesses escusos de drogas 
caríssimas e sem segurança a longo prazo para uma 
população paupérrima. Estou no exercício da medicina há 50 
anos e não sou ingênua.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sem tratamento a covid 19 é  mortsl Precisamos respeitar a opinião dos médicos e a vontade fos 
pacientes. 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos doentes de Covid devem ser medicados Um absurdo não medicar doentes de Covid

24/11/2021 Paciente Muito ruim Recomendar o tratamento precoce com 
HCQ/IVM/Azitromicina/Clexane

A indicação de vcs é irresponsavel

24/11/2021 Paciente Muito ruim Absurdo não recomendar tratamento e salva vidas!! Só estou viva por causa do tratamento 

24/11/2021 Paciente Muito ruim A vacina é mais imprecisa do que os remédios que foram 
apresentados. Sendo que todos já foram testados e 
estão no mercado tem muito tempo. Ademais, em que 
pese tomarmos a vacina, isso não impede que 
peguemos a doença. E, nesse caso, precisamos ser 
tratados. Tive covid e utilizei o tratamento precoce.  

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim A decisão sobre o que e como medicar cabe ao meu médico e 
não precisa ser direcionado por ideologias. 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Regular A indicação de medicações off-label é prática corrente 
na Medicina, ciência que está sempre em evolução. 
Estamos diante de uma nova patologia, cujo 
conhecimento maior só será possível ao longo do 
tempo. A prática médica indica caminhos para as 
pesquisas, e testa novos conhecimentos para confimá-
los ou não. Até este momento, a ação das medicações 
off-label, aqui desaconselhadas, mostraram bom 
resultado quando utilizadas na devida fase da doença. 
Porque impedir a continuidade desta utilização? Será 
que o tempo foi suficiente para comprovar mesmo sua 
ineficácia?, Diante de doença tão grave, letal para 
alguns pacientes, porque impedir seu uso, se são 
plenamente conhecidos, têm poucos ou nenhum efeito 
danoso, são acessíveis à maior parte da população, e se 
mostraram ativos no tratamento imediato da doença, 
impedindo evolução para internação e morte?, Gostaria 
que os profissionais médicos não fossem impedidos 
destas prescrições e fossem respeitados em suas 
decisões de tratamento, em conformidade com a 
decisão do seu paciente. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Deixe,  As medicações do tratamento precoce liberadas Me salvei com tratamento precoce 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Contra o parecer do grupo que escolheu e alterou dados 
de estudos a fim de desmerecer o tratamento com 
várias medicações. JÁ EXISTEM VÁRIOS ESTUDOS QUE 
NÃO FORAM MENCIONADOS SOBRE A EFICÁCIA DAS 
MEDICAÇÕES. Sugiro uma revisão imparcial da literatura 
de cada medicação., ,  , , 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim ACHO MUITO NECESSARIO A LIBERAÇÃO DO 
TRATAMENTO DA COVID COM AS MEDICAÇÕES: 
IVERMECTINA,HIDROXICLOROQUINA,AZITROMICINA E 
CORTICOIDE,POIS TENHO PLENO CONHECIMENTO DOS 
EFEITOS DESSE TRATAMENTO PARA O COVID

ACHO MUITO PRECOCE O USO DA VACINA UMA VEZ QUE 
NÃO TEVE O TEMPO HABIL E NECESSARIO PARA VERIFICAR A 
SUA EFICACIA!!! PROVA DISSO É A QUESTÃO DA NÃO 
RESPONSABILIDADE DE SEUS LABORATORIOS FABRICANTES!!! 
ACHO AINDA QUE ESTAMOS SENDO USADOS DE COBAIAS.
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Respeitar o médico e sua liberdade de indicar o melhor 
tratamento.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu e minha família fizemos tratamento precose com 
ivermectina e ninguém com a Graça de Deus pegou esse 
virus

Importante sou renal crônico e faço hemodiálise, além de 
problema cardíaco 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quero que os médicos  resolvam sobre qualquer 
tratamento com seu paciente ou familiares , incluindo 
Covilhã.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vai impedir a cura de muitos Esses medicamentos são importantíssimos para o começo do 
tratamento da covid19.Impede as fases seguintes mais 
difíceis de tratar

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Somente o médico é capaz de analisar o paciente em 
todos os seus aspectos clínicos, sociais e psíquicos e de, 
portanto, emitir conduta particularozads em cada caso. 

Estamos cada vez mais engessados em protocolos grotescos e 
dirigidos por multinacionais, sendo alê as meros fantoches 
sobre o que devo e o que não deve. Os prescrever. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim O documento é parcial e cientificamente falacioso, por agir 
seletivamente, ignorando certos fatos e depoimentos e 
admitindo apenas aqueles que corroboram os pontos de 
vista dos autores. Com isso, além de atentar contra a 
autonomia médica - princípio basilar da medicina em uma 
democracia -, o documento perde a objetividade e deixa de 
possuir autoridade científica.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É fundamental o tratamento precoce contra o covid

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se o tratamento tá salvando vidas prq essa proibição

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O COVID é uma doença que ainda não tem cura e 
muitos medicamentos ainda estão em testes. Assim 
como sua eficácia.

Tratei muitos pacientes com ivermectina, azitromicina, 
hidroxicloroquina, vitamina c com zinco e dexametasona com 
excelentes resultados desde que tratados no início da doença.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Já tratei mais de 2000 pacientes com COVID e existe 
tratamento sim

Tem tratamento sim p COVID 
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24/11/2021 Paciente Boa Nao Não 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Faço tratamento preventivo c/ vitamina C e D + Zinco 
diariamente e tomo ivermectina de 15 em 15 dias , sou 
idosa e estou ótima. Meus colegas de Odontologia que 
seguem o mesmo protocolo também não contraíram 
Covid, aprovo e recomendo tratamento preventivo e 
precoce. É um absurdo impedirem os médicos de 
receitarem , muitas vidas foram salvas c/ esses 
medicamentos . 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim não manter o debate e a decisão dos tratamentos na 
individualidade dos médicos e dos pacientes

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Muito ruim Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim O médico e paciente devem ser livres para escolher a melhor 
opção de tratamento e jamais impor leis que compliquem a 
autonomia médica no tratamento com o paciente. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não matem a população. Código de Nurembergue.

24/11/2021 Paciente Ruim Esclarecer melhor e divulgar melhor nas mídias

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim a proposta não inclui (simplesmente ignora) remédios 
comprovadamente eficazes (ivermectina, antibióticos e 
anticoagulantes) que já salvaram milhões de vidas  em 
muitas cidades brasileiras e  em muitos países mundo 
afora...até na África

porquê ignorar remédios antigos e baratos que funcionam e 
salvam vidas ? Nenhum dos medicos que conheço entendem 
o porque disso...

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Penso que neste momento tão incerto sobre as vacinas, 
a liberdade dos médicos prescreverem medicamentos 
conhecidos e que já demonstram ação contra o Covid- 
19 , essencial.

A comissão deve prezar pela liberdade do exercício médico e 
pela liberdade dos pacientes em decidirem por usar ou não 
os medicamentos indicados na prevenção e/ou tratamento 
da covid- 19

24/11/2021 Paciente Boa Não Não 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nao Nao

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos devem ter LIBERDADE para nos passar os 
medicamentos que julgarem os melhores. Milhares 
estiveram à frente de batalha e cuidaram de milhares de 
pessoas, com os medicamentos que tinham disponível. 
Foram verdadeiros HERÓIS. Eles que devem decidir, 
diante de quaisquer doenças, POIS ELES observam os 
pacientes e sabem conduzir o tratamento. Eles devem 
ter autonomia sempre., 

EU mesma tive Covid em setembro do ano passado, de 2020. 
Tomei ivermectina, vitamina D, zinco. Me alimentei bem e em 
uma semana já estava correndo e fazendo meus exercícios 
em casa. Graças a Deus e aos medicamentos fiquei CURADA. 
Peço-lhes, gentilmente, que revisem esta proposta, 
minuciosamente. Grata.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Acho o texto muito ruim e não deveria ser aprovado Tive covid com sintomas iniciados no dia 29/10/2021, junto 
com minha esposa.  Fizemos o tratamento precoce com 
ivermectina, azitromicina e hidroxicloroquina.  Ficamos 
totalmente curados do Covid e tivemos apenas sintomas 
leves. Vale dizer que nenhum de nós dois ainda foi vacinado. 
Não tivemos qualquer problema decorrente do uso desses 
medicamentos.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor da inerme tina e azitromicina Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não. 

24/11/2021 Paciente Ruim "Não, mas gostaria de saber onde fica, "" o melhor para 
qualquer doença é tratar precocemente""., Senhores, 
estamos em guerra, vocês são os comandantes. Se 
falharem nós todos morremos. "

Confio e afirmo que graças ao tratamento  com os 
medicamentos, apesar de 9 dias internada com 
aproximadamente 50% de comprometimento pulmonar, não 
precisei de respirador.  Isso em abril de 2020, no início da 
Pandemia.
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Conitec é órgão subordinado ao Min.Saúde pelo que entendi, 
portanto deve seguir suas diretrizes de respeitar 
estritamente as decisões dos médicos. Simples assim.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Quero incluir que hidroxicloroquina, ivermectina e os 
antivirais são importantíssimos para o tratamento 
profilático para a COVID19

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não contrai covid, mas amigos e parentes com 
comorbidades graves, obtendo resultados muito 
satisfatórios fizeram uso destes remédios. Eu, meus 
filhos e toda família fizemos profilaxia c os estes 
medicamentos. Pq não contraímos já q tivemos de 
romper o lockdown? Não creio q foi só coincidência.

"Resultados clínicos confirmaram a eficácia destes 
medicamentos. Não entendo pq preferem este excesso de 
mortes. Poupe o Brasileiro desta politicagem, são vidas em 
jogo. "" Só procure o Hospital qdo estiver c falta de ar"". É 
covardia c o POVO, pagador de impostos sem retorno digno. 
Não parecem preocupados c a preservação destas vidas."

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, todas as medicações citadas no texto devem ser 
utilizadas no tratamento da covid19

Tenho muitos conhecidos e colegas que fizeram uso dessas 
medicações e foram curados da covid 19

24/11/2021 Paciente Regular Tratamento precoce para qualquer doença sempre 
salvou vidas. Várias pessoas minha família foram salvas 
usando as medicações propostas pelos médicos. 
Ivermectina, azitromicina, anticoagulantes, vitamina d, 
zinco ou qualquer outro deve ser de única decisão 
médico e paciente. 

Autonomia e respeito aos médicos!! Isso nem deveria ser 
discutido ou votado. Respeite nossa saúde!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Já tiver covid19 e fui tratado com alguns medicamentos 
que querem proibir.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Querem obrigar a tomar algo desconhecido ao mm tempo 
que querem proibir as pessoas de se tratar como melhor lhe 
aprouver. Criminoso isso.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico não pode ser tolhido no tratamento da saúde 
do seu paciente. , O TRATAMENTO PRECOCE NÃO PODE 
SER PROIBIDO, E MUITO MENOS DEMONIZADO COMO 
TEM SIDO.  SÓ.

Na demonizacao do tratamento precoce estão envolvidos 
BANDIDOS de todas as espécies.

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Não
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Fiz uso de invermectina, vitamina C, vitamina D, 
complexo B, anticoagulante, quando contrai a covid 19. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Pela avaliação desses especialista a covid é a única doença 
que não pode ter tratamento!!!!, Isso não tem lógica!!, E é 
totalmente absurdo!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vacina somente facultativa. Não se trata de saúde, mas de controle e de diminuição da 
população mundial.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce é importante , Só não enxerga 
isto quem não quer, aliás, só não enxerga isto quem 
quer que aumente a mortalidade!

Nós médicos estudamos anos e anos para salvar vidas , 
Deixem-nos trabalhar em paz!

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Estão loucos tentando fazer isso. , TODAS as pessoas que 
conheço,  incluindo filha e genro que tiveram a doença,  se 
trataram e não precisaram ser internados.  Eu e meu marido 
tomamos até bem pouco tempo a ivermectina e continuamos 
com zinco e vitamina D e, não ficamos trancados em casa, 
com os cuidados de distanciamento, higienização,  uso de 
máscara e não pegamos a doença. , 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Acredito no tratamento imediato (precoce) prescrito por 
médico. Fiz e estou vivo.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É dever da rede médica prescrever tratamento para 
COVID; tanto precocemente quanto paliativamente. 

É dever da rede médica prescrever tratamento para COVID; 
tanto precocemente quanto paliativamente. É inerente a 
profissão médica indicar terapia de forma preventiva, bem 
como para tratar a doença existente. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Trabalho junto a muitos médicos e a maioria já identificou 
melhora significativa nos pacientes que utilizaram os 
remédios que estão querendo proibir. Acredito que é uma 
doença extremamente recente, que temos pouca informação 
sobre e seria no mínimo cruel punir os profissionais que 
proporcionam através destes medicamentos a recuperação 
dos pacientes.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A Ivermectina é  importante e eficaz sobretudo na 
primeira fase do civid. Infelizmente poucos profissionais 
prescreveram Ivermectina, Zinco, Vitamina D, no 
tratamento precoce. Isso custou caro para o povo.

Fazemos tratamento profilático na minha família. Cuidei de 
pessoas infectadas e nunca fui contaminada. Também  tomo 
vitamina D. Peço que parem com essa discriminação e 
ofereçam à  população de forma gratuita e assim não  
teremos a tal quarta onda.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Como médico, defendo tratamento da COVID 19 com uso de 
Hidroxicloroquina, Ivermectina  e Azitromicina no momento 
certo.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim. Apesar de bem apresentado, não posso concordar 
com o viés nada científico, colocando somente trabalho 
que corroboram a idéia de não tratamento, quando na 
verdade há vários trabalhos que já reconhecem a 
eficácia das drogas reposicionadas.

 Na prática clínica, todos que corajosamente procuram fazer 
algo por seus paciente teem conseguido excelentes 
resultados, indubitávelmente eficazes. Qual o motivo para 
esconder essas verdades. Quem ganha com isso. Porque 
tanta mentira.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Nao

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim Muitas pessoas foeam sakvas apos usarem os 
medicamentos, cloroquina,  ivermectina, azitromicina. 
Entre outros. 

24/11/2021 Paciente Ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Não.
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Valorizar a medicação para tratamento precoce que 
vem sendo utilizada pelos médicos, com eficácia, e 
retirar as falsas recomendações que fizeram.

Sim. Deixem os médicos cuidar da saúde das pessoas. Eles 
sabem o que fazem! Tem dado certo!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento medicamentoso para pacientes com 
corona vírus é necessário e urgente.  

Vários membros da família contraíram o corona vírus, foram 
medicados no tempo certo e ficaram curados.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixem os médicos prescreverem o receituário de 
acordo com a necessidade  do paciente. O médico 
estudou para isso, e é o técnico no assunto.

O médico é o cientista do paciente, deixem que ele atue 
conforme fez no seu juramento.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Existe tratamento p a covid. Esses medicamentos salvam 
vidas e devem ser disponibilizados nos hospitais. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acordem! 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberar tratamento inicial pra COVID 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sou idoso  tive câncer fiz transplante de medula óssea e 
fui infectado pêlo vírus covid 19 e fui curado com 
invermectina, o remédio do piolho, 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O Brasil é a favor do tratamento precoce!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Paciente Ruim A importância do tratamento precoce para a Covid-19

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não proibir os médicos de agirem de acordo com a sua 
convicção.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vamos ser mais humanos.  

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Sou favorável ao tratamento decidido pelo médico com 
o paciente.

Não vejo qualquer problema nessa ação conjunta 
médico/paciente, para o tratamento inicial contra COVID 19.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Recomendar o uso de hidroxicloroquina, azitromicina, 
ivermectina e anticoagulantes, pois possuem eficácia e 
não produzem efeitos colaterais, sempre com o 
acompanhamento médico.

Deve ser dado crédito às Dra Mayra Pinheiro, Dra Raíssa 
Soares e Dra Nise Yamaguchi.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Que dessem aos médicos o direito de receitar os 
medicamentos, não recomendados por motivos 
políticos, que foi de muito eficiência e promoveu a cura 
de muitas pessoas. O interesse político impediu que 
muitas vidas fossem salvas.

Sim. Fiz uso dos medicamentos e meu marido também, 
apesar de acamado há mais de 13 anos. Foi internado, ficou 2 
dias na ala Covid, foi para semi intensivo, já sem o vírus, teve 
alta e depois de 3 dias voltou ao hospital  e ficou no por mais 
de 20 dias. Por causa do longo tempo de comormidade e 
devido a sua fragilidade ele faleceu. Esses medicamentos 
deveriam ser liberados, uma vez que todas as pessoas que 
fizeram o tratamento precoce não precisaram de internação 
ou vieram óbito., ,  

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Medicamentos  para o tratamento  precoce  da covid-
19  devem  ser  liberados 

24/11/2021 Paciente Muito boa
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas em alguma das fases 
da doença. 

Sim, não entendo qual o objetivo de proibir o uso de 
remédios, impedindo a livre escolha de médicos e pacientes, 
ainda mais em uma doença tão recente. Eu faço uso de 
alguns desses medicamentos e não pretendo parar de tomar. 
Então porque todos não podem ter esse direito assegurado 
na rede pública?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não TRATAMENTO PRECOCE SALVA VIDAS! 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Usei o tratamento em questão é fiquei curado da Covid N

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não porque o que eu relatei, é o suficiente.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva contaminados com a Covid-
19. Tive contaminados curados na família e amigos.

Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Este é um caso decidido pelo médico/paciente e não por 
políticos.

Não 

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Todas as medicações do tratamento precoce para 
Covid-19 deveriam ser recomendadas.

Sim. Membros da minha família e muitos amigos foram 
tratados com as medicações do tratamento precoce para 
COVID-19, sob acompanhamento médico, e ficaram curadas. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Qieria comentar que embasada em diversos artigos 
cientificos tratei muitas pessoas com covid usando as 
medicaçoes do tratamento precoce com muito sucesso .O 
exemplo de Belem deveria estar em toda midia e ser seguido 
por todos os medicos.

24/11/2021 Paciente Muito boa Sim Eu e meu esposo fizemos o tratamento precoce no 
tratamento contra o Covid-19.
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vi familiares e amigos tratados com a ivermectina, 
azitromicina, cloroquina, corticoide, vitamina D e zinco 
se recuperarem rápido sem complicações 

Que deve ser tratado logo no início com os medicamentos off 
label e não esperar agravar os sintomas 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Absurdo proibir o tratamento . Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim SIM, INCLUIR SIM O TRATAMENTO PRECOCE NA 
CONFIRMAÇÃO DE COVID , , Todas as pessoas que 
conheço, inclusive eu e minha famailia que pegamos 
covid fizemos o tratamento: vitamina D , zinco, 
ivermectina ,anti coagulante, azitromicina e cloroquina. 
todos passamos bem. , Vocês querem salvar vidas ou 
matar as pessoas????, Paracetamol é somente um 
paliativo para dor de cabeça e febre, é um ABSURDO 
somente receitar um paliativo quando existe remédios 
que assim como a vacina não se tem estudos a longo 
prazo, porém por comprovação medica se sabe que 
combate e luta contra o vírus. , Então porque vocês não 
contra indicam a vacina também?  , , TEMOS DIREITO AO 
TRATAMENTO PRECOCE POIS QUEREMOS VIVER., , 
Vocês não podem nos obrigar a não tentar TUDO que é 
possível fazer para SALVAR VIDAS. , ASSASSINOS , 
ASSASSINOS , ASSASSINOS, ASSASSINOS, ASSASSINOS, 
ASSASSINOS, ASSASSINOS, ASSASSINOS, ASSASSINOS, 
ASSASSINOS, ASSASSINOS, ASSASSINOS, ASSASSINOS, 
ASSASSINOS, ASSASSINOS, ASSASSINOS, ASSASSINOS

SIM, INCLUIR SIM O TRATAMENTO PRECOCE NA 
CONFIRMAÇÃO DE COVID , , Todas as pessoas que conheço, 
inclusive eu e minha famailia que pegamos covid fizemos o 
tratamento: vitamina D , zinco, ivermectina ,anti coagulante, 
azitromicina e cloroquina. todos passamos bem. , Vocês 
querem salvar vidas ou matar as pessoas????, Paracetamol é 
somente um paliativo para dor de cabeça e febre, é um 
ABSURDO somente receitar um paliativo quando existe 
remédios que assim como a vacina não se tem estudos a 
longo prazo, porém por comprovação medica se sabe que 
combate e luta contra o vírus. , Então porque vocês não 
contra indicam a vacina também?  , , TEMOS DIREITO AO 
TRATAMENTO PRECOCE POIS QUEREMOS VIVER., , Vocês não 
podem nos obrigar a não tentar TUDO que é possível fazer 
para SALVAR VIDAS. , ASSASSINOS , ASSASSINOS , 
ASSASSINOS, ASSASSINOS, ASSASSINOS, ASSASSINOS, 
ASSASSINOS, ASSASSINOS, ASSASSINOS, ASSASSINOS, 
ASSASSINOS, ASSASSINOS, ASSASSINOS, ASSASSINOS, 
ASSASSINOS, ASSASSINOS, ASSASSINOS

24/11/2021 Paciente Muito ruim    O tratamento precoce deve ser feito para todas as 
doenças SIM.  Quando utilizei o anticoagulante duas 
vezes dia ...senti uma melhora  muito grande, mesmo 
com dimero D normal...No hospital JAMAIS  receberia as 
cinco medicações que fiz uso. A dudasterida foi decisiva 
na melhora de um paciente diabético de 72 anos.

   Tratamento tardio e incompleto foi responsável por muitas 
mortes.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nada a declarar Nada s declarar
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Totalmente inválidos estes diagnósticos. Fora da 
realidade. Existem diagnósticos totalmente cabais e, 
indiscutíveis de que o coquetel de ""vitamina D3"", 
""mineral zinco"", ""o medicamento ivermectina e 
outros"", ""vitamina K2"", que funcionam com alta 
eficácia, no tratamento de ""covid19"" ou melhor 
dizendo, SARS-CoV-2. Este complexo vitamínico, reforça 
o sistema imunológico, óbvio. O sistema imunológico 
humano, depende diretamente das vitaminas, minerais 
e ácidos graxos de cadeia média para que funcione 
adequadamente para combater qualquer doença. Não 
sendo necessário, a existência de 90% dos 
medicamentos existentes no mundo. Óbvio, a 
""indústria farmacêutica"", não deseja a cura das 
doenças. Senão, ela não lucra. Ela vai a falência ou no 
mínimo, diminui seu tamanho em 90% facilmente. 
Existem provas cabais que, as vacinas estão matando as 
pessoas por outras doenças. Lógico, no mesmo dia da 
publicação, foi censurado."

"Como assim, não recomendar fazer nada no tratamento de 
covid19? Ficaram completamente doidos, para não dizer, 
""insanos"". Existem várias evidências de pessoas que se 
curaram com vitamina D3, ivermectina, zinco, K2 entre 
outros. Estas pessoas, se quer, foram necessárias a 
internação. Os sintomas das pessoas que tomaram este 
coquetel após o diagnótico de covid positivo. Foram leves ou 
assintomáticos. Eu mesmo, testemunhei este fato. Tenho 
muitos contatos com médicos de diferentes localidades. 
Todos que aplicaram esta forma de tratamento, foram de 
total sucesso. O pior de tudo, é a grande mídia colaborar com 
este teatro da ""pseudo-pandemia""."

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como mais de 25 milhões de doentes brasileiros ficaram 
livres da Covid? Não cometam esse genocídio. Deixem o povo 
se tratar.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não. Todos tem o direito de tratamento precoce. Tratar no início é 
o mais recomendado a todas as doenças existentes não é 
mesmo?

24/11/2021 Paciente Boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Há tratamento eficaz contra covid se for utilizada 
medicação adequada nos primeiros dias dos sintomas. 
Ivermectina é um dos medicamentos eficazes no 
combate ao vírus.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir a  importância de ter acesso a tratamento 
imediato da covid e também a profilaxia 

  O direito à tratamento imediato

24/11/2021 Paciente Muito ruim
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24/11/2021 Paciente Muito boa Que seja implementado já 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vi familiares e amigos tratados com a ivermectina, 
azitromicina, cloroquina, corticoide, vitamina D e zinco 
se recuperarem rápido sem complicações

Que deve ser tratado logo no início com os medicamentos off 
label e não esperar agravar os sintomas

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim OS MÉDICOS PODEM PRESCREVER O QUE QUISEREM. AS VACINAS ESTÃO MATANDO.DIVULGUEM A VERDADE.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim QUE OS MEDICAMENTOS PREVENTIVO CONTRA A 
COVID  SEJAM LIVRE 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Todo enfermidade tem que ser tratada com a maior 
antecedência possível, e sobre o assunto relatado, 
temos informações médicas suficientes para fazer todos 
os tratamentos precocemente, evitando as maiores 
problemas. 

Conhecemos muitas pessoas que fizeram e fazem os 
tratamentos precoce, tem se mostrado a melhor solução, 
melhores resultados. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que o tratamento para o Covid, com 
Azitromicina, Ivermectina, Vit. D, Anticoagulantes, etc. 
ou seja, o tratamento precoce tivesse continuidade, pois 
conforme temos conhecimento, deu muito certo. 
Pessoas da minha família pegaram Covid e fizeram uso 
do tratamento precoce com sucesso!!!, , 

Muitas vidas poderiam ter sido salvas!!!
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Um absurdo não poder tratar uma doença. Em uma 
guerra usa-se a arma que tem pela vida, e muito tem-se 
visto que a maioria dos medicamentos que vocês 
querem proibir trazem benefícios aos pacientes. Eu usei 
diversos quando tive covid: hidroxicloroquina, 
ivermectina, busonide, Decadron, e outros, minha 
família tbm, e tivemos apenas sintomas leves, nem febre 
tivemos, o que poderia ter sido muito diferente caso 
não tivéssemos tomado nada. , Vocês são médicos, não 
fizeram um juramento pela vida? , Há quase 2 anos 
usando o protocolo de acolhimento precoce há 
incontáveis vidas sendo salvas. , Eu vi de perto um caso 
de um senhor que estava prestes a ir para a UTI e esses 
medicamentos salvaram a vida dele. , Afinal, vocês 
querem ou não salvar vidas? , 

24/11/2021 Paciente Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, gostaria de acrescentar as informações fornecidas 
no link abaixo:, https://ivmmeta.com/, , Não li as 
orientações e pesquisas de todos os medicamentos, li 
apenas sobre a ivermectina, e pelo que eu li vocês 
analisaram apenas 5 estudos de quase 300 estudos 
encontrados em apenas 2 bases de dados, na minha 
opinião, isto não pode ser considerado representativo, 
principalmente porque já se sabe que a ivermectina 
funciona muito bem como prevenção e tratamento 
precoce para Sars-CoV-2, porém não possui bons 
resultados quando o tratamento começa nas fases 
tardias da doença. , Com relação a utilização de 
diretrizes de outros países acho que temos profissionais 
mais que capacitados para podermos tirar nossas 
próprias conclusões, acho uma irresponsabilidade esta 
orientação com relação a ivermectina baseado no que 
outros organizações falam e  em cima de um número 
tão pequeno de estudos, visto que o número de 
publicações é bem maior que aproximadamente 300 
estudos.

Acredito que é necessário reavaliar as pesquisas nas bases de 
dados e aumentar o número de artigos a serem analisados, 
na minha opinião,   a orientação quanto a hidroxicloroquina 
também está incorreta, mas li poucos artigos demonstrando 
a eficácia desta e não era uma meta análise, mas 
provavelmente já há uma meta análise para a 
hidroxicloroquina...

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Eu mesmo me tratei pelas medicações que hoje se tenta 
proibir.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce. Salvou a vida de 
familiares meus. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Desumano não oferecer um tratamento a quem está 
doente.

Não vejo sentido nessa consulta pública., Os médicos têm 
que decidir.

24/11/2021 Paciente Muito ruim
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Ao meu ver, tirando esses medicamentos, onde estudos 
mostram a eficácia no combate ao vírus, haverá, ao meu 
ver, uma propagação maior do vírus. Fui contaminado 
com o vírus e após ter febre comecei imediatamente o 
protocolo do tratamento precoce. Perdi o paladar e o 
ofato, ou seja, passei sem dificuldades e afirmo: GRAÇAS 
AO TRATAMENTO PRECOCE,QUE TEM SALVADO 
MILHARES DE PESSOAS.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos devem opinar e decidir e não leigos da área 
de saúde. 

Não 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Muito Ruim 

24/11/2021 Paciente Boa Bom!, fui tratado com hidroxicloroquina, azitromicina, 
zinco, vitamina D e ivermectina da qual faço uso até 
hoje!, Eu minha família e inúmeros amigos fomos 
tratados desta forma e todos sem sequelas 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não podemos parar de tratar a Covid 19 com 
medicamentos adequados como antivírus, antibióticos, 
anti-inflamatórios, entre outros, e evitar a internação de 
pacientes.

Não.

24/11/2021 Paciente Ruim Que ingratamente seja feito precocemente pois em 
nossos casos em família foi de fundamental importância 
para a cura. Agir rápido com tratamento precoce  salvou 
nossas vidas. 

Que seja disponibilizado para todas as pessoas o testamento 
preventivo e precoce. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Sou contra o posicionamento que desmerece o 
tratamento precoce

Sou a favor e tenho experiência positiva no uso dos fármacos 
reposicionados. Acredito que eles devem ser disponibilizados 
pelo SUS.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Positivei do coronavirus depois de ter tomado as duas 
doses de Astrazenica. Fui assintomática, porém desde 
quando saiu informações sobre o vírus, fui usuária da 
Ivetmectina. 

Acho um absurdo sermos impedidos de termos um 
tratamento paliativo. A ciência deixou de ser um dispositivo. 
Estão colocando a política acima do juramento de 
Hipócrates. Triste realidade! 
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Nao Nao

24/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento utilizando esses medicamentos funcionam Muitos familiares e amigos e inclusive eu fomos recuperados 
graças a medicação de dexametasona, ivermectina, vitamina 
D.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Toda doença merece ser tratada. Não a ideologização da Covid 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não É uma determinação infundada!!!! E os estudos científicos? 
Decisão arbitrária ,pois é uma doença nova que precisa ser 
investigado sempre!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa TODO MEDICO, PROFISSIONAL DE SAUDE, TEM O 
DIREITO DE PRESCREVER O QUE HA DE.MELHOR PARA 
SEU PACIENTE 

24/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa As medicações que o manual diz não ter recomendação, 
precisam ser dadas sim.

Meus filhos fizeram tratamento precoce com várias dessas 
medicações e foram curados.

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Cada um tem o direito de confiar no seu médico. Impôr 
um tratamento que o profissional discorde vai contra 
tudo o que acredito.

Galileu foi morto por ser negacionista: afirmou que a terra 
não era o centro do sistema solar, nem do universo...

24/11/2021 Paciente Boa Gh Gh

24/11/2021 Paciente Muito boa Nao Tratei-me com o protocolo, em Jan 21. Tomei Ivermectina, 
hidroxicloroquina, vitamina D, Zinco... Não precisei me 
internar. Até hoje, continuo fazendo tratamento Prevencao 
com Ivermectina . Minha esposa, em Mar 21, idem. Graças a 
Deus e ao Dr Antônio Jordão, estamos vivos, superamos, cada 
um a seu tempo, a Covid, com tratamento em casa!

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todos os muitos tratamentos precoces e também 
profiláticos com drogas reposicionadas, seguras e 
baratas como a ivermectina, hidroxicloroquina, 
nitazoxanita, fluvoxamina, butesonida, assim como a 
associação entre elas mais zinco, vitaminas C e D 
precisam ser reconhecidas seja pelos inúmeros 
trabalhos científicos publicados como por seu uso com 
grande sucesso em outros países como Índia, Senegal, 
Japão, Egito, Turquia, China, Cuba, etc.

A liberdade do médico para decidir sobre o tratamento com 
o consentimento informado de seu paciente precisa ser 
integralmente respeitado. Os tratamentos acima 
complementam outras intervenções como os métodos de 
distanciamento, máscara, higienização e vacinação. É um 
crime imenso ocultar ou lançar dúvida e demonizar a 
intervenção precoce. Vejam c19early.com por exemplo.
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não 

24/11/2021 Paciente Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim A azitromicina e a ivermectina salvam vidas Eu e minhas filhas tivemos covid e fomos medicados desde o 
primeiro dia com azitromicina e ivermectina, fazendo que a 
doença não evoluísse . Assim como todas as pessoas que 
conheço que tomaram. Não precisaram ser internadas. Um 
absurdo esse laudo de vocês. 

24/11/2021 Paciente Muito boa Peguei este vírus, e usei, ivermectina, azitromizina , 
vitamina.c , D, zinco e graças a Deus me livrei . Quem diz que 
não funciona está enganado e não quer o bem do povo.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Porque exclui os tratamentos preventivos que possuem 
eficácia conta o covid

Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Essa recomendação e pessima

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Esses medicamentos foram determinantes na cura 
do Covid19 de meus três filhos adultos, os quais 
evitaram a internação deles . Eu fiz a profilaxia com 
Ivermectina , vitamina D3, além do uso da máscara e 
álcool gel , e até hoje não fui acometida pelo vírus . 
Conclusão : os medicamentos são eficientes e curam 
pessoas !

Sim. Em nome da população não deixem de ter esses 
medicamentos ao alcance dos médicos para prescreverem 
aos seus pacientes . Muitos profissionais de saúde do mundo 
inteiro fizeram estudos e estatisticamente temos dados 
suficientes que comprovam que muitos pacientes foram 
curados , após uso indicado pelos seus médicos . 

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não  peguei comida, nem minha família, porque desde 
março  de2020,tomamos ivermectina,vit.D ,zinco.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid, e o tratamento precoce com anticoagulantes, 
corticóide e antibiótico foi fundamental para minha 
recuperação. Todo meu repúdio por essa proposta.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve se pesquisar quem realmente entende sobre o 
assunto. Os médicos 
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim  Nao Nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixa os médicos trabalhar para a saúde da população.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O medicamento funciona! Membros da minha família q 
fizeram uso se restabeleceram e pessoas que não 
usaram foram a óbito. Infelizmente,  não usaram 
simplesmente por serem contrários ao governo federal, 
o que não justifica um assunto interferir no outro.

"A prática do ""kit Covid"" deve ser divulgada, mencionada 
estatisticamente como conhecemos: eficaz e definitiva, desde 
que seja adotada precocemente."

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como cidadã e pagadora de impostos vivendo em um 
país democrático quero como de direito, fazer o 
tratamento precoce contra a Covid 19.

É um absurdo sugerir qualquer outra alternativa que não seja 
o tratamento precoce.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim DEIXEM OS MÉDICOS TRABALHAREM EM PAZ E 
PRESCREVENDO O QUE FOR ADEQUADO PARA CADA 
CASO E PACIENTE

DEIXEM OS MÉDICOS, QUE ESTUDARAM E TEM A 
EXPERIÊNCIA DO DIA A DIA NO CAMPO, TRABALHAREM E 
PRESCREVEREM O MEDICAMENTO QUE ACHAREM 
ADEQUADO AO PACIENTE

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Sou a favor do tratamento precoce de qualquer doença, 
sobretudo da COVID 19

Não

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Deixem os médicos trabalharem para salvar vidas
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos têem que o direito de prescrever o melhor 
para o seu paciente e sem pressões externas eles 
estudaram e sabem o que é melhorpara o paciente.

Meu filho de 35 anos no segundo dia de covid se sentiu 
muito mal e começou com o tratamento precoce indicado 
pelo médico e no dia seguinte sentiu melhoras significas e eu 
que estive do lado dele , não senti nada, pois há um ano eu 
vinha tomando ivermectina a cada 15 dias e tenho 60 anos. 
Devo isso ao meu médico.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Temos que salva vidas.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Negar tratamento é crime, vacina e prevenção e 
tratamento

Irresponsabilidade de quem nega tratamento

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Desconsiderou-se que vários pacientes com Covid-19, 
em várias fases da doença, foram curados, sem 
internação hospitalar, com essas medicações 
(cloroquina+ivermectina+anticoagulante), daí a 
necessidade de se rejeitar essa proposta.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento de toda e qualquer doença é a relação 
médico paciente.Interferir nisso É idiotice.  

Jamais se deve interferir.  Isso é assassinato e descrédito aos 
médicos 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Medicamentos muito conhecidos e não danosos em 
termos de efeitos adversos parecem ter contribuído 
para tratamentos bem sucedidos. Se não há 
medicamento de eficácia comprovada, por que não usá-
los? Sabidamente, mal eles não causarão.

24/11/2021 Paciente Regular

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Covid 19 só com VACINA Nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se ficar doente quero os medicamentos que estão a 
proibir.

Nada há nada de concreto até agora sobre eficácia de 
medicamentos para esta doença, então, que cada um decida 
por si o que quer tentar tomar para sobreviver ou se curar 
que seja.
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Foi desconsiderada a cura de inúmeros pacientes de 
COVID-19, nas várias fases da doença, 
ambulatorialmente, sem internação hospitalar, com 
cloroquina, ivermectina, anticoagulante. Por isso, há 
que ser rejeitada a proposta apresentada.

Não. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce deve ser instituído nas 
emergências e internações.

Minha filha recebeu o tratamento precoce e evoluiu muito 
bem.

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não querem tratamento barato.  Fui salvo com esse kit. Avançar sempre.  Regredir jamais. Em frente Capitão. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Os profissionais médicos devem ser autônomos para 
prescreverem as medicações que acharem prudentes 
juntamente com o consentimento do paciente e/ou 
familiares. Tive COVID-19 e aos primeiros sintomas fui 
tratada com 
ivermectina/azitromicina/hidroxicloroquina/ vitamina 
D/anticoagulante posteriormente e e o quadro não 
evoluiu para o caso mais grave! 

O tratamento precoce funciona. Sou testemunha viva!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim SALVEM VIDAS ! DEIXEM OS MEDICOS TRABALHAREM Medico devem ter autonomia para trabalharem
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não é possível entender como vocês podem cogitar não 
medicar, não tratar alguém doente. Muitos milhares de 
pessoas foram tratados com medicamentos e curados 
dessa doença infernal. Todos em minha casa adoeceram 
e foram curados. Meu marido foi o caso mais grave. 
Teve que tomar corticoide, anticoagulante, antibiótico  e 
não precisou ser intubado por conta dessa combinação 
eficaz de medicamentos. Será difícil de entender que 
sem medicamentos , o caminho de quem de quem 
adoecer e não receber tratamento rápido , será tubo e 
caixão? Ou caixão direto .  

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos podem e devem prescrever medicamentos 
no tratamento da Covid-19 tanto antes quanto durante

Absurdo punir médicos por salvar vidas.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que se faça adequadamente tratamento, Precoce com 
os medicamentos que se mostraram eficazes 
clinicamente e relatos positivos de pacientes tratados 
com os mesmos. Exemplos desses  medicamentos.: 
Hidroxicloroquina, Anita, Ivermectina corticoide  
etc....ou seja, a minha sugestão e de muitas pessoas vão 
na contra mão das propostas de tratamentos da COVID 
19 sugeridas pelo CONITEC.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim O paciente deve ser medicado

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sim: apagâ-lo !!! Péssima sugestão. O tratamento precoce e/ou preventivo 
com Ivermectina, HCLQ  Zinco, Vit D,  Azitromicina   
Anticoagulante e Corticoide salvaria milhares de vidas, 
ceifadas pela ignomínia globalistas e dos que os seguem. 
Tenho 79 anos, contraí a virose e evolui para cura bem rápido 
sem sequelas. Hoje  sou IgG +. O esquema preconizado pelo 
Dr  Zelenko é um must !!!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Proposta muito ruim.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É dever do médico salvar vidas e não destrui-las. Se houvesse usado o protocolo médico, milhões de pessoas 
estariam vivas.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Tomei ivermectina, vitamina C, vitamina D e Zinco. Tive 
COVID-19 e foi um processo leve. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim apoio que o médico tem que ter autonomia para definir o 
tratamento, juntamente com o paciente

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É fundamental o atendimento precoce. Esses 
medicamentos salvam vidas.

É inadmissível negar a vida e a saúde aos menos favorecidos. 
Quase criminoso.

24/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento para o covid19 é necessário sim. Toda 
doença precisa ser tratada sem exceção.  Qual o motivo 
para tratar essa doença diferente das outras? Gostaria 
que fosse explicado isso no texto para que todos 
tivessem um em comum acordo.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa Não nenhuma Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tenho certeza que os médicos evitaram muitas mortes 
fazendo tratamento da Covid-19.

As vacinas ajudam, porém já sabemos que mesmo tomando 
as duas doses ou dose única, o indivíduo pode se contaminar 
e transmitir a doença. Por isso deve sim ser tratada, como 
qualquer outra doença viral.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim VÃO ESTUDAR . TODOS TRATADOS COM O PROTOCOLO COVID 19 , 
IVERMECTINA,  VIT D3 , VIT. C   ZINCO E OUTROS ESTÃO 
PASSANDO MUITO E OBRIGADA. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A população deve ter direito ao tratamento precoce e 
preventivo com medicamentos reposicionados, como 
ivermectina e hidroxicloroquina, comprovadamente 
eficazes na prática. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz tratamento  imediato e fiquei boa no terceiro dia 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Minha mae tem 78 anos adoeceu com Covid19. Foi tratada 
somente com Ivermectina, vitamina D e Zinco. Recuperou-se 
100% em 7 dias.

24/11/2021 Paciente Muito ruim
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24/11/2021 Paciente Muito boa Informar que tive os sintomas da COVID 19 em janeiro 
deste ano de 2021 e a médica da Família receitou 
ivermectina, azitromicina e outros e no dia seguinte os 
sintomas desapareceram.

"Informo também o meu irmão faleceu em maio de 2020 por 
COVID 19, certamente por ficar em casa e aguardar em 
quarentena, o que preconisava o então Ministro da Saúde, 
Luiz Henrique Mandetta ""Fique em casa em quarentena""."

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tem que continuar com tratamento precose nos 
ambulatórios.  Salva vidas. Tem muitas provas disso.

Faço tratamento precoce e sinto muito mais segura do que a 
vacina que estão obrigando tomar. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conitec atue pelo BEM COMUM e não pelo bem próprio. Acho isso uma atitude super esquerdista e que decepciona o 
povo brasileiro.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Isso que vocês estão fazendo é um absurdo. Estão 
querendo matar as pessoas em massa, é isso? Isso nos 
leva a pensar que o motivo é exatamente este.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precose salvou minha vida

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Parem de fazer o povo de otários, por favor. Desejo que 
todos os que estão promovendo estas atrocidades de 
bloquear tratamento e forçar a vacinação vão para o 
inferno

Não admito viver em ditadura

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que o SUS aplique o tratamento precoce para o 
tratamento da COVID em todo o território.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A favor da autonomia médica na prescrição do que creditar 
ser melhor para saúde dos pacientes. Especialmente quando 
faltam tratamentos específicos.
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24/11/2021 Paciente Muito ruim Respeitem  os estudos e não  os interesses dos grandes 
laboratórios. Os medicamentos  podem e, em certas 
ocasiões, devem ser reposicionados. Detalhe: Não sou 
apoiador do Governo Federal. 

Respeitem  os estudos e as inúmeras  evidências e não  os 
interesses dos grandes laboratórios. Os medicamentos  
podem e, em certas ocasiões, devem ser reposicionados. 
Detalhe: Não sou apoiador do Governo Federal

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Respeitem os médicos que estão trabalhando no front 
de batalha!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Esse comitê erra por desconsiderar os tratamentos 
ambulatoriais realizados contra covid em nosso país 
com ótimos resultados, inclusive revertendo o caso de 
colapso hospitalar em Belém-PA. Erra também por 
desconsiderar diversos estudos mundiais que 
comprovam a eficácia de vários medicamentos 
reposicionados no combate ao covid. Portanto eu 
recomendo que a conclusão desse comitê seja refeita 
buscando documentos de pesquisadores sem conflito de 
interesses com fabricantes de vacinas contra covid. 

Leiam o artigo 
https://journals.lww.com/americantherapeutics/fulltext/2021
/06000/review_of_the_emerging_evidence_demonstrating_t
he.4.aspx

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Acho que os médicos devem continuar tendo autonomia 
quanto às  suas orientações 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Estão querendo proibir e até criminalizar médicos por 
rejeitarem medicamentos já conhecidos em detrimento de 
outros ainda em fases experimentais, inclusive vacinas. Que 
sejam aplicadas as vacinas mas que não se proíba que 
médicos rejeitem medicamentos há muito tempo utilizado e 
que se produzirem o efeito desejado, mal não farão.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Paciente Boa não não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Contrair o COVID-19 no ano passado, o índice de morte 
estava alto, e graças a Deus e ao uso dos medicamentos 
Ivermectina, vitamina D, aspirina, zinco, corticoide, 
anticoagulante, entre outros. Foram de extrema 
importância pela minha recuperação e do meu esposo e 
filhos.

Deixar de serem hipócrita exigindo algo que nem mesmo o 
ministério da saúde consegue fazer.
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou favorável ao tratamento. Todos os amigos Sou favorável ao tratamento da Covid 19. Todos os familiares 
que fizeram o tratamento superaram a doença. Dos que não 
se trataram  muitos ficaram gravemente doentes e outros 
faleceram.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Retirar todas as recomendações desses técnicos 
irresponsáveis.

Existem vários estudos que os medicamentos contidos no 
tratamento da covid e descritos no documento funcionam. 
Feitos por médicos e não por técnicos. Basta dar um google. 
Mas a agenda é prejudicar a população, não tratar para 
obrigar a maldita vacinação. Essa vacinação que está 
matando e os agentes públicos são cúmplices, lembraremos. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Pela sobrevivência, vale até água de coco se não tiver 
sangue nas artérias. Tudo é experimental por enquanto. 
Possíveis remédios  e vacinas . QUEM ESCREVEU  NÃO 
SAIU DO AR CONDICIONADO.  Tirem a política das 
recomendações. ...

Nesta linha de raciocínio, estão rolando no túmulo : Oswaldo 
Cruz, Emílio Ribas, Louis Pasteur e muitos outros. ....

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todos os medicamentos que possam ter algum efeito 
contra quaisquer doenças, inclusivive SARS-CoV-2, 
mesmo sem comprovação científica mas com 
comprovação clínica, deve ter seu uso (off label) a 
critério médico, desde que com a anuência do paciente 
e sem interferências externas, de quaisquer naturezas.   

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade para os médicos tratar seus pacientes como 
eles acharem melhor, estudaram para isso politicagem 
não salva vida.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A autonomia do médico é inviolável e jamais será 
desrespeitada. 

Já tratei cem pacientes com tratamento imediato e tive 100% 
de cura.  Conheço colegas que trataram mais de 2500 
pacientes com 0 óbito.  Portanto não há qualquer justificativa 
em se interferir no direito de escolha do tratamento por 
parte de profissionais médicos.  A boa medicina também se 
faz co observação criteriosa 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Existe tratamento precoce sim. Ele existe e a Dra Raissa 
Soares é uma das médicas que mais trata pacientes com 
covid. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Por que interferir em uma área de extrema importância 
para manutenção da vida sem termos conhecimento 
técnico e profissional sobre o assunto? Milhares de 
casos de Covid foram tratados, inclusive esposa, 
cunhadas, sobrinhos, todos eles se recuperaram por 
interferência do MÉDICO. 

Por que interferir em uma área de extrema importância para 
manutenção da vida sem termos conhecimento técnico e 
profissional sobre o assunto? Milhares de casos de Covid 
foram tratados, no meu caso, esposa, cunhadas, sobrinhos, 
todos eles se recuperaram por interferência do MÉDICO, 
todos também foram vacinados, antes e depois do contágio. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid e fui tratada com remédios, não  fui 
internada,  mas teria morrido se não  fosse tratada 
corretamente.

O paciente de Covid tem que ser medicado no início da 
doença. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Tem de ter tratamento,todos meus amigos,E parentes 
que tiveram covid,estão bem ,graças ao tratamento 
imediato

Precisam de pensar nas pessoas,e pararem de condena- las à 
morte

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não proibir o tratamento precoce E primordial o tratamento precoce,  a todos patologias. 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O uso da ivermectina é de eficácia comprovada por 
inúmeros estudos científicos. Como usuária também 
tenho obtido excelente resultado

Esse estudo não tem sido imparcial.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce Acompanhei várias pessoas com covid que fizeram o 
tratamento precoce e estão todas muito bem, 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que os médicos tenham autoridade de decidir, junto 
com o paciente.

Não 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Sou contra o Passaporte Sanitário Vacina é  prevenção. 
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O médico e paciente devem discutir a prescrição ou não 
da medicação, e nada ser imposto

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todo paciente deve ter o direito de escolher como se 
tratar e o médico deve ter a autonomia para receitar ao 
paciente o tratamento mais adequado, visto que cada 
pessoa reage de uma forma diferente.

Não deixem em paz, queremos ter o direito de escolher o 
tratamento como se faz em QuALQUER doença 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratei várias pessoas de Covid 19 com as diversas drogas 
reposicionadas, que foram reprovadas neste documento 
da Conitec. As mesmas são acessíveis e eficazes nas 
respectivas fases da doença e devem ser sim incluídas 
em protocolos de tratamento da Covid 19. 

Salientar que os pacientes foram e são acompanhados em 
regime ambulatorial/telemedicina, com exames 
complementares e seguimento clínico rigoroso até depois da 
cura., Não observei nenhum caso de efeito adverso às drogas 
reposicionadas e ninguém precisou de internação hospitalar. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fiz uso da Ivermectina, oral, com regularidade e não 
contraí o vírus da Covid 19, mesmo tendo contato com 
pessoas infectadas com tal vírus.

24/11/2021 Paciente Boa Tive Covid 19 em Julho de 2020 e fui tratado com o Coquetel: 
Ivermectina; Azitromicina; Predinisolona; Vitamina D; e Zinco 
e foi Altamente Eficaz! Fiquei Curado, sem Nenhuma Sequela!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim As medicações funcionam sim e não faltam evidências 
para comprovar tal afirmação…são eficientes e acima de 
tudo tem baixo custo !! 

Vacinação como atuação isolada ainda não está garantindo 
imunidade contra COVID-19. As pessoas continuam 
contraindo o vírus, continuam adoecendo e padecendo com 
a doença. Precisamos focar Também no tratamento imediato 
e eficiente. Temos condições de fazê-lo ! 

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sim. Os medicamentos azitromicina, ivermectina, 
anticoagulantes etc que tratam da COVID-19 foram 
muito eficientes no tratamento de minha filha, meu 
genro e meus netos. Eles fizeram tratamento precoce e 
foram curados em menos de 1 semana. Então sugiro 
que estes medicamentos sejam considerados pela 
CONITEC para o tratamento precoce da COVID-19.

Eu e minha esposa, que somos idosos, fazemos tratamento 
preventivo com a Ivermectina desde o inicio da pandemia, 
conjugado com os demais cuidados e não fomos infectados 
pela COVID-19. Então sugiro também que a Ivermectina seja 
considerada como válida no tratamento precoce da doença.  

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Acho que proibir o uso desses medicamentos seria uma tolice 
ou seja porque isso deve ter um interesse financeiro muito 
grande por parte de alguém. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Um absurdo fazer esse tipo de medida, tirando a 
autonomia médica, uma arbitrariedade 

Deixem os médicos trabalharem!

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não deveria ser negado o uso de remédios A Covid tem tratamento 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho absurdo negar ao paciente a possibilidade de um 
tratamento ambulatorial com ivermectina, azitromicina 
ou anti-coagulante, quando necessário. Vários amigos 
em estado grave de covid tomaram anti-coagulantes 
entre outros medicamentos que foram fundamentais 
para o sucesso do tratamento. 

Essa proposta avaliou estudos sob o viés dos relatores, que 
não é a visão de milhares de outros médicos e especialistas 
no assunto. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito ruim Deixar a Ciência verdadeira estudar as condições de 
tratamentos

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Muito boa Que o meio médico não pode ser politizado Nao
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria que no texto se incluísse o princípio da 
autonomia do médico e o direito do paciente opinar 
sobre como deseja ser tratado. A medicina trata 
doentes, e não doenças.

Há vários trabalhos científicos de boa qualidade e relatos de 
países onde o tratamento precoce e ambulatorial foi 
instituído e teve incontestável sucesso, utilizando-se drogas 
reposicionadas e seguimento clínico rigoroso de cada caso.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Nao Nao

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

24/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento  precoce salvou minha vida. Assim que tive 
os sintomas do covid . Graças a Deus  que o médico  me 
receitou os remédios  e hoje estou viva.

Não  deixem os médicos  salvarem vidas.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Paciente Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce salva vidas. Todas as vidas que 
foram salvas e ainda precisa continuar salvando.

Em defesa da vida precisamos receber os medicamento que 
salva vidas. Todas as vidas são importantes! Pense nisto.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico deve ter autonomia em usar o medicamento 
que achar mais prudente. 

Nao

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Que reavalie o posicionamento e falem a verdade sobre 
a doença  Covid , tratamento,  eficácia e reações das 
vacinas, não obrigando a quem deseja estar isento de 
tomar essas toxinas experimentais e perigosas.

Deem esperança verdadeira aos brasileiros, garantia para 
nossa população e geração de que não seremos ainda mais 
estuprados em nossa dignidade humana.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Qual o objetivo de se padronizar um tratamento para uma 
doença e outras não. O próximo passo para essa 
padronização seria processar nossas avós por dar receitas 
caseiras contra gripes e outros males por suas receitas não 
terem comprovação científica ou não seguirem padrões 
duvidosos que possuem apenas um caminho único!!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vocês deveriam fazer o certo que é apoiar toda forma 
de tratamento. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento em hospitais salvam vidas, as medicações 
ajudam a salvar vidas  eu tive comida e fui medicada  fiz 
exames e tive acompanhamento médico eficaz e conheço 
vários pacientes que se medicação medicação se trataram.

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Há vários medicamentos em uso contra a covid-19 e 
com resultados expressivos de melhora clínica e redução 
de internações, especialmente quando utilizadas nos 
dias inicias da infecção.  Essa norma está,  no mínimo, 
desajustada em relação ao mundo real. Não traduzindo 
o que acontece no dia-a-dia. 

Tenho mais de 200 pacientes tratados precocemente , com 
medicamentos entre os quais destaco a hidroxicloroquina  , 
ivermectina  bromexina  azitromicina, vitamina D, zinco, 
corticosteróides, anticoagulantes e nenhum caso que 
necessitou sequer de internação.
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24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Pacientes sintomáticos com covid 19, apresentam três 
fases da doença, sendo a fase 1 ou replicação viral, 
indicação de antivirais, e no momento, as únicas 
medicações que podem ter efeitos nessa fase, de uso off 
label são Hidroxicloroquina, Azitromicina, Ivermectina, 
Zinco, Vitamina D e Anita. Redemsevir se mostrou inútil, 
diminuindo as internações de 14 para 11 dias e mais 
nada. A prescrição de Tylenol e vai para casa, se 
mostrou um erro grave e em minha opinião e de 
grandes cientistas, globalmente, matou mais de 80% das 
pessoas, que não morreriam se tivessem tratado. A fase 
2, tempestade de citoquinas, com pcr >3 e Dimero d 
maior que 500, se não tratada, com anticoagulantes e 
corticoide, levará a morte de muitos pacientes, pois esta 
é a fase que mata, a maioria dos pacientes, 
principalmente por embolia pulmonar. A fase três, em 
homens calvos e mulheres com hirsutismo deve ser 
tratada com inibidores da testosterona, no homem, e 
dos canais de cálcio, na mulher. Conheça a fisiopatologia 
das doenças e as trate como deveria. Drogas off label 
jamais precisaram ou precisam de evidências científicas, 
a obrigação de RCTs de fase 2 e 3 são de drogas label 
como as vacinas, de terapia genica, inéditas na 
medicina, exceto na minha área, retina (Luxturna) e para 
AME, ambas da Novartis, que está na fase 1 nas vacinas. 
O que está sendo feito nessa pandemia está totalmente 
em desacordo com a declaração de Helsinque, e 
vacinação em crianças ou gestantes é ilegal, imoral e 
antiético. Não se usa drogas experimentais em pessoas 
abaixo de 18 e acima de 65 anos, tem que ser 
voluntários, TCLE, seguro dos pacientes da pesquisa e 
indenização por efeitos adversos. Não estou aqui 
querendo ensinar o padre nosso ao vigário, mas gostaria 
de perguntar o que aconteceu com os conceitos básicos 
de pesquisa em seres humanos? Por que tanto descaso 
com a população e tantos equívocos, graves, na 
condução dessa pandemia?  

24/11/2021 Paciente Muito boa Concordo com o tratamento preliminar.
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24/11/2021 Paciente Boa Sim. A comissão deveria ouvir todos os tipos de casos de 
tratamento do Covid.

Todo médico deveria ter liberdade para decidir qual o melhor 
tratamento para seu paciente. Afinal para que o título de 
médico??

24/11/2021 Paciente Muito ruim MUITOS AVANÇOS FORAM FEITOS NO QUE TANGE AO 
CONTROLE DA DOENÇA E ESTE FATO NÃO PODE SER 
DESCONSIDERADO. EU FUI UMA DESTAS PESSOAS, 
PACIENTES, QUE RECEBERAM A ATUAÇÃO CORAJOSA DE 
MÉDICOS QUE ESTÃO REALIZANDO OS PROCEDIMENTOS 
QUE EVITAM A INTERNAÇÃO, OU CASO A PESSOA SEJA 
INTERNADA, DIMINUEM O EFEITO DESTRUTIVO DA 
DOENÇA. ALGUNS MÉDICOS QUE ESTÃO BUSCANDO 
FORMAS INTELIGENTES DE ATENUAR OS EFEITOS DA 
DOENÇA. DÊEM OPORTUNIDADE PARA ESTES 
PROFISSISONAIS QUEREM DAR O MELHOR PARA A 
SOCIEDADE. EU, HOJE, ESTOU VIVO GRAÇAS A DEUS NA 
MINHA VIDA QUE ME DEU UMA OPORTUNIDADE DE 
COLOCAR PROFISSIONAIS COMO ESTES QUE NÃO SE 
CANSAM DE OFERECER O MELHOR DE SUA DEDICAÇÃO 
E AMOR A PROFISSÃO, MESMO COM TODAS AS 
CRÍTICAS QUE RECEBEM EM RELAÇÃO A SUA ATUAÇÃO 
PROFISSIONAL.

MUITOS AVANÇOS FORAM FEITOS NO QUE TANGE AO 
CONTROLE DA DOENÇA E ESTE FATO NÃO PODE SER 
DESCONSIDERADO. EU FUI UMA DESTAS PESSOAS, 
PACIENTES, QUE RECEBERAM A ATUAÇÃO CORAJOSA DE 
MÉDICOS QUE ESTÃO REALIZANDO OS PROCEDIMENTOS QUE 
EVITAM A INTERNAÇÃO, OU CASO A PESSOA SEJA 
INTERNADA, DIMINUEM O EFEITO DESTRUTIVO DA DOENÇA. 
ALGUNS MÉDICOS QUE ESTÃO BUSCANDO FORMAS 
INTELIGENTES DE ATENUAR OS EFEITOS DA DOENÇA. DÊEM 
OPORTUNIDADE PARA ESTES PROFISSISONAIS QUEREM DAR 
O MELHOR PARA A SOCIEDADE. EU, HOJE, ESTOU VIVO 
GRAÇAS A DEUS NA MINHA VIDA QUE ME DEU UMA 
OPORTUNIDADE DE COLOCAR PROFISSIONAIS COMO ESTES 
QUE NÃO SE CANSAM DE OFERECER O MELHOR DE SUA 
DEDICAÇÃO E AMOR A PROFISSÃO, MESMO COM TODAS AS 
CRÍTICAS QUE RECEBEM EM RELAÇÃO A SUA ATUAÇÃO 
PROFISSIONAL.

24/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos devem ter  a liberdade de prescrever 
medicamentos off label

Me tratei com Ivermectina e fiquei bom.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa O tratamento precoce deve ser oferecido pelo SUS : 
Ivermectina, vitaminas C e D3, zinco quelado e selênio 
quelado. Para a hospitalização, deve administrar a 
Azitromicina e anticoagulantes.

Fiz uso de Ivermectina, vitaminas  C e D3, com zinco e selênio 
quelado desde o início da pandemia e estou bem de saúde 
até agora. 

Página 1952 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não estão consultando as experiências práticas 
vivenciadas por médicos que verdadeiramente lutaram, 
com criatividade e boa-fé, com medicamentos 
existentes e possíveis, visando a se evitar internação 
hospitalar, com isso preservando mais vidas.

Pelo que pude ler na maior parte do texto do documento, 
foram considerados aspectos de tratamento da Covid-19, 
omitindo tão e até mais importantes, aspectos preventivos, 
como o caso da Ivermectina, por exemplo, e um documento 
para merecer total credibilidade, além de muito bem 
elaborado - como está, neste caso elogioso - pecou 
gravemente, pelo visto, ao não ouvir ou considerar, 
resultados práticos de profissionais da saúde da frente de 
batalha, e também muito grave, se omitiram sobre a 
importância vital de recuperação e manutenção de alto nível 
de imunidade e dos índices de Vitamina D3 no organismo dos 
pacientes com Covid-19, neste caso também para a 
prevenção, válido inclusive para outras doenças.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Liberdade médica 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Liberdade para paciente e médicos Deixar política para políticos; medicina com quem ralou para 
cuidar de vida, é o dono da vida decidir. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Deve ser aceito tratamento com ivermectina Que o povo prevaleça sobre esses globalistas.

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vocês estão se baseando em que fatos!? Porque 
simplesmente não fazer nada contra a Covid-19 pode 
ser uma solução?

É absurdo apenas alguns médicos serem considerados neste 
momento!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim , 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nao Nao

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O protocolo adotado mundialmente pelos médicos em geral 
salvou muitas vidas, inclusive de familiares e amigos 
próximos. Isso basta.

24/11/2021 Paciente Muito ruim

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Ele deve ser anulado por completo. A prática médica prova que o chamado tratamento precoce 
salva vidas. Tive dois tios que chegaram a ser internados por 
demorarem a adotar o protocolo precoce, mas seus três 
filhos que iniciaram esse tratamento logo nos primeiros 
sintomas, só tiveram um pouco de dor de garganta e ficaram 
bons em dois dias. , Minha sogra com 85 anos, com 
Alzheimer, fazendo uso de Homecare, com alimentação por 
meio de sonda diretamente no estômago, pesando cerca de 
35 kg. Foi internada com COVID assim que apareceram os 
primeiros sintomas leves, devido ao seu estado frágil de 
saúde. No hospital, iniciaram imediatamente o tratamento 
precoce e ela teve auta médica depois de três dias. Nem 
chegou a piorar os sintomas leves. Já vi muitas pessoas 
melhorarem rapidamente com o tratamento precoce. A 
proposta ora apresentada é um grande absurdo. 

24/11/2021 Paciente Muito boa Inadmissível o risco que corremos, criado por pessoas 
inescrupolosas, que servem a interesses escusos. Eu passei 
com vitória pela covid, e muitos familiares e amigos nem a 
contraíram, graças a estes medicamentos eficientes e seguros 
que agora estão sendo colocados como duvidosos.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Drogas reposicionadas como HCQ, Ivermectina, zinco, 
nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, vitaminas D e C, 
anti androgênicos, anticoagulantes, 
corticoide,quercetina  deveriam ser fornecidas para uso 
amplo e irrestrito no SUS, respeitando -se a autonomia 
médica e a relação de confiança médico/paciente.

Tive a oportunidade de tratar dezenas de pacientes de 
diversas faixas etárias e condições clínicas  com Covid 19 
confirmadas, utilizando oportunamente tais medicamentos., 
Apenas uma internação entre estes,com evolução favorável e 
alta hospitalar após 7 dias. 

24/11/2021 Paciente Muito ruim Manter o tratamento precoce para a Covid-19 com os 
medicamentos ivermectina,  hidroxicloroquina,  
anticoagulantes, budesonida. 

Manter o tratamento precoce para a Covid-19 com os 
medicamentos ivermectina,  hidroxicloroquina,  
anticoagulantes, budesonida. , , Tive a doença e fui tratada.

24/11/2021 Paciente Muito ruim
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24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Parece que a humanidade está retroagindo. Tratamento 
precoce é e sempre será essencial 

Vamos parar de fazer politicagem e abraçar a humanidade 
querendo o melhor pra todos

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A classe médica tem que ter autonomia., A clínica é 
soberana!

"Tenho 64 anos, fui diagnosticada com covid dia 3 de março, 
fui tratada precocemente e não tive NENHUMA 
INTERCORRÊNCIA, apesar de fumante, diabética, com dois 
stents no coração e uma claudicação na perna esquerda. 
Tudo isso certamente teria me levado pra UTI ou pro outro 
lado da vida se não fosse tratada com Hidroxicloroquina, 
Azitromicina e Ivermectina., Certamente teria partido se 
seguisse a recomendação do""fique em casa até sentir falta 
de ar""! "

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce tem eficácia, Os medicamentos citados agem no impedimento da evolução 
da doença. 

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim alterar todas as recomendações contrárias às 
medicações para tratamento ambulatorial da covid;, 
retirar tudo que colocaram contra estas medicações do 
tratamento precoce da covid porque elas funcionam

o tratamento imediato, precoce, inicial da covid funciona; 
COVID TEM TRATAMENTO E TEM CURA!

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O Sus tem que ter todos os medicamentos necessários 
ao tratamento sintomático da Covid-19

Os médicos em conjunto com so pacientes devem ter a 
liberdade de escolha do tratamento. São soberanos nas 
escolhas. Pela liberdade de escolha!
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24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos precisam ter liberdade para prescrever os 
medicamentos que entender pertinentes naquele momento. 
É assim que as grandes descobertas acontecem. 

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Com certeza, mantendo as medicações que o 
documento se propõe proibir, em nível ambulatorial. E 
retirar as alegações falsas sobre os tais medicamentos. 
Pois, funciona e tenho visto muitos casos de sucesso no 
tratamento da COVID-19.

Sim, a autonomia do médico deve ser respeitada, sem 
sombra de dúvida. Cabe a esse profissional a escolha do 
tratamento para o seu paciente.

24/11/2021 Paciente Muito boa

24/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Medicação p/ Covid 19 ,deve ser liberada p/ todos 
,inclusive p/ o SUS 

Nós todos temos direito ao tratamento preventivo/ precoce , 
independente da doença , q formos acometidos .

24/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Não Não

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estou de acordo com o tratamento precoce e, em defesa 
da vida!

Divulgação e punição desta política suja, contra a vida e 
contra os médicos que praticam uma medicina honesta e a 
favor da vida.

24/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Devemos indicar o tratamento precoce sim Não politizemos o assunto. A polícia deve fazer uma busca 
das verdadeiras causas das mortes. Uma por uma.

24/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se há algum benefício que o remédio faz bem pq N 
tomar??? E o mal que pode fazer? Qual é? De qq 
medicamento utilizado é pior que esses que se toma 
para prevenção do covid. NAO TEM ESTUDO CONCLUSO 
ASSIM COMO A VACINA TB N TEM ,SENDO QIE A VCAINA 
PODE MATAR E A INVERMWCTINA NAO!!!

25/11/2021 Paciente Muito ruim Que fosse totalmente anulada, já que está 
completamente fora da verdade e realidade.
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Regular "Com a falta de confirmação da eficiência, o custo benefício 
de indicar o uso, ainda é maior. , Não havendo risco, com 
custo baixo, não representa risco iminente nem 
comprovado,, ""Não pode ser proibido"" como resposta de 
ato normativo. A escolha ainda está do médico com o 
paciente, Se for proibido o uso, será a quebra de toda a base 
da medicina moderna, evidênciae não apenas comprovação. , 
As atuais vacinas não possuem comprovação ao nível de 
alguns dos medicamentos citados nessa consulta, proibindo o 
uso estaria elevando ao mesmo nível, a proibição das vacinas 
atuais, pois nenhuma possue eficiência comprovada, 
segurança comprovada, muito menos nível ""triplo A"", que 
está sendo cobrado de medicamentos baratos e 
comprovadamente seguros, apesar da não comprovação de 
eficiência,  mas que por causa do tempo, poderá ser 
confirmado ou não, mas que não causa danos mas existe 
possibilidade de salvar., Se cada vida vale, se tivesse 1% já 
seria o suficiente para se receitar. Todos sabemos que até o 
efeito placebo salvam vidas."

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deturpação da ciência. "A CONITEC presta um desserviço à população brasileira, 
considerando ""diretrizes"" das sociedades de especialidades 
médicas com conflitos de interesse, infelizmente."

25/11/2021 Paciente Muito ruim É lamentável que algumas PESSOAS decidam o que é 
bom ou ruim para todas as outras PESSOAS., Porem, 
para esse grupo de pessoas que só se baseiam em 
EVIDÊNCIAS CIETIFICAS, não acreditam nos relatos de 
pessoas e da experiência de profissionais de saúde, 
saibam que o seus crimes contra a humanidade está 
caracterizado.

Deus nos deu um corpo com condições de se curar de todas 
as doenças, porem a humanidade vem se degenerando e 
necessitando cada vez mas de remédios. Contudo a 
NATUREZA tem os remédios naturais, mas a indústria 
farmacêutica monopoliza os tratamentos e as pessoas ficam 
dependentes de remédios que não curam, pois só mascaram 
causa do problema e as pessoas se tornam cada vez mais 
dependentes de remédios. Todos que desconhecem a 
existência de DEUS e ficam com medo de morrer, pois não 
sabem que a cura vem pelo merecimento de cada um e não 
será nenhum remédio que irá cura-la se não for permitido 
pela LEI de DEUS.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Hidroxicloroquina, Ivermectina, vitamina D salvaram a 
vida do meu marido.

É um crime negar esse tratamento às pessoas. 

25/11/2021 Paciente Ruim Não se pode ignora os resultados positivos e concretos 
da adoção dos medicamentos do tratamento precoce 
para covid-19, pois um tratamento não descaracterizar 
os demais, pelo contrário. Quem deve avaliar a evolução 
da doença e/ou  o tratamento mais adequado para cada 
paciente é o médico e mais ninguém, pois esta ação e 
inerente da profissão de médico.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Proposta sem nexo

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa "Ao utilizar termos como ""recomendamos"" e 
""sugerimos"", como escrito nas frases da página 16, 
abrem-se possibilidades para a prescrição desses 
medicamentos, uma vez que não há proibição. Se não 
há efeito algum para a Covid 19, por que os termos 
""sugerir e recomendar""? Já que são ""diretrizes"" e, 
portanto, direcionam, é preciso um posicionamento 
mais contundente sobre a questão."

Quero apenas reforçar que as evidências científicas indicam a 
total ineficácia e ineficiência dos medicamentos como 
hidroxicloroquina/cloroquina e ivermectina. 

25/11/2021 Paciente Muito boa liberaram medicamentos nas farmácias 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Transmite insegurança . Nada recomenda. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A livre prescrição médica é a melhor forma de tratamento 
para qualquer infermidade. Não admito censura à prescrição 
médica  desde que concordada com o paciente.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento preventivo já 
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Alterar a essência dessa proposta,  a qual é 
prejudicial a nós, população, pois pretende eliminar o 
tratamento imediato e o preventivo, como tbem os 
poucos medicamentos de efeito ANTIVIRAL. Quero 
alterar para: , Implantar no país, oficialmente, protocolo 
de TRATAMENTO PRECOCE IMEDIATO, com coquetel de 
medicamentos de efeito ANTIVIRAL, vitaminas, 
antibióticos e anticoagulante, a fim de previnir o 
paciente entrar na fase 2B. , EM ANEXO O PROTOCOLO 
SUGERIDO, o qual funcionou maravilhosamente com 
familiares, amigos, e conhecidos, e q pretende tratar 
preventivamente em todas as fases da doença, e inclui 
HIDROXICLOROQUINA, IVERMECTINA, NITAZOXANIDA, 
BROMEXINA, ESPIRONOLACTONA, DUTASTERIDA, 
AZITROMICINA, CEFALEXINA, ZINCO, VITAMINAS C e D3, 
QUERCETINA, ANTICOAGULANTES, COLCHICINA, 
CALCITRIOL, DECADRON., , Também faltou incluir nos 
relatos da proposta, que após a publicação da Nota 
Informativa 9/2020 do Ministério da Saúde, em 
20/5,/2020, (a qual orientou uso da Cloroquina e 
derivados no Tratamento Medicamentoso Precoce do 
Coronavirus),  a LETALIDADE caiu dos estacionários 6,5% 
para 2,3% ; e RECUPERADOS aumentaram de 40% para 
89% , (Gráfico anexo). Acompanhei diariamente a 
evolução e vibrei cada dia as mortes reduzindo, e 
proporcionalmente não acompanhando o crescimento 
dos casos. (Gráfico anexo). Depois veio a eleição 
municipal no final do ano e entrou  a cepa P1, onde o 
tratamento exigia COQUETEL mínimo de 8 de 
medicamentos para ter efeito positivo, em tempo de 
conter a carga viral, mas  poucos médicos com 
conhecimento e competência para acompanhar e tratar 
os pacientes.

Chorei muito, muito, muito ao ler a proposta pois diverge 
totalmente da vida real. Chorei pelas pessoas q vão morrer 
por causa dessa proposta, caso seja efetivada. Os 
medicamentos de efeito ANTIVIRAL têm funcionado com 
eficácia e efetividade na primeira fase da doença, inclusive os 
ANTICOAGULANTES e os CORTICÓIDES da segunda fase., 
Cada um dos proponentes estejam dispostos a receber as 
ações judiciais q advirão no futuro, pois a verdade um dia 
surgirá; ela sempre aparece para cobrar!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim A autonomia do médico de prescreve o tratamento de 
acordo com a necessidade, seja medicamentos 
reposicionados ou se algo novo aparece que venha a ter 
resultado positivo, o importante é salva vidas usando 
todos os recursos possíveis

Sou contra proibir o uso de alguns medicamentos, que o 
médico tenha a sua liberdade de escolha garantida, de 
acordo com a realidade vivência junto ao paciente

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento imediato com esses medicamentos é 
imprescindível para salvar vidas
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria de saber o porquê não se pode deixar um médico 
tratar o Covid-19 sendo que muitos médicos estão salvando 
vidas a quase dois anos? Não concordo com esse 
posicionamento.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Que o protocolo de tratamento da covid continuasse a 
ser executado. Como tem sido feito a 2 anos. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

25/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce e profilático é muito eficaz! 
Salvou minha vida e do meu esposo! 

Eu tenho problema sério de circulação sanguínea e aderi ao 
tratamento. Não tive complicações durante a covid. Meu 
esposo também aderiu, o caso dele evoluiu para grave mas 
conseguimos tratar em casa com uso das medicações do 
tratamento precoce orientada por um médico. Meus esposo 
hj está vivo por causa do tratamento. Por favor não 
atrapalhem médicos salvarem vidas!

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Eficácia de tratamento precoce para Covid 19. Há 
tratamento e eficácia sim. Pessoas na família se curaram 
em casa com tratamento precoce na fase inicial. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vocês do Conitec, não deveriam interferir na decisão 
dos profissionais de saúde,  deixem eles salvar vidas 
como muitos fizeram até agora.  Mais de 20 milhões de 
vidas salvas da morte, não significa nada para vocês?. 

CONITEC,  não permitam que mais pessoas morram por 
negligência.   O mundo todo está usando tratamento com 
Invermectina, e outras associações  para evitar a vacina que 
está sendo pior . 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A autonomia do médico para prescreverdeve ser 
respeitada. E todo individuo deve ter direito ao 
tratamento.

Todos queremos ter direito ao tratamento precoce, e os 
médicos tem que ter autonomia para prescrever qualquer 
remédio que eles achem necessário para cada paciente
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Medicos e pacientes têm  direito de encontrarem o 
melhor tratamento que acreditam ser melhor para o 
paciente e o paciente tem que ser voz ativa e nao 
tolhida pois a vida é  dele e nao de alguma instituicao ou 
do Estado

Ninguém  tem o direito de destruir o juramento de 
Hipocrates como o conitec está  tentando.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir o tratamento precoce do COVID19 Eu me curei com medicamentos alternativos e sei que eles 
tem bons resultados.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Existem evidências de que o tratamento precoce em 
casos de COVID é eficaz. É um absurdo deixarem 
pessoas evoluirem para as fases adiantadas da doença e 
morrerem.

Esta iniciativa fere o senso de lógica. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Busquem os livros do ensino médio, e releiam as 
matérias de biologia e química.

Os integrantes do Conitec não tiveram aulas de biologia no 
ensino médio, faltaram nas aulas aulas de química??? 
Querem afastar a população da classe médica? A população 
não é boba. Absurdo pretender tirar a autonomia do médico 
experiente. Nem vou entrar nas implicações jurídicas, já que 
demonstram sequer conhecerem as implicações para a saúde 
pública.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Respeitar o direito do médico prescrever qualquer 
medicamento que achar melhor para cada paciente

Direito ao tratamento precoce 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Hidroxocloquina, ivermectina, zinco, vitamina D, , 
CURARAM MINHA FAMÍLIA E DEZENAS DE AMIGOS SEM 
INTERNAÇÕES. , Por favor não deixem que o verdadeiro 
femicídios aconteça por falta de tratamento., 
Hidroxocloroquina não é perigoso, tenho amigas que 
usam há mais de 20 anos para lupos e outra para 
artrite…, NÃO PERMITAM QUE NOSSOS IRMÃOS 
MORRAM POR FALTA DE TRATAMENTO.

Que Deus tenha misericórdia de quem é contra salvar vidas e 
abençoe todos os médicos que cumprem o papel que lhe foi 
designado:SALVAR VIDAS

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu fui infectado pelo COVID 19, curei-me com 
HIDROXICLOROQUINA,  ZINCO, VITAMINA C, VITAMINA 
D, IVERMECTINA.  Estes medicamentos curam sim, quem 
nega age de má-fé. São centenas de milhares de pessoas 
curadas com estes medicamentos.  Proibi-los é ato 
anticiência, ato desonesto. Quem é contra ou age sem 
conhecimento ou é pago pela indústria farmacêutico ou 
é omisso/puxa-saco da indústria farmacêutica. 

Quem proibir os medicamentos e/ou o tratamento precoce 
será responsabilizado um dia, breve,  pelos malefícios 
causados a milhões de seres humanos. Indiquei os 
medicamentos para pessoas que tiveram o vírus e curaram-se.

25/11/2021 Paciente Muito ruim
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos tem direito a escolher o tratamento que  querem 
receber

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Uso emervectina a cada suspeita de gripe nunca tive 
covid

Conheço 30 pessoas proximas que toman emervectina

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim "ALTERAR:, PEDIMOS  QUE  PERMANÊNÇA, 
PERMANÊNCIA,  DA ADMINISTRAÇÃO DOS  
MEDICAMENTOS ( IVERMECTINA, AZITROMICINA, 
HIDROXICLOROQUINA ) TENDO EM VISTA EM  MINHA 
FAMILIA E MUITOS AMIGOS  TERMOS  APRESENTADO 
OS  SINTOMAS DO COVID - 19,  E TOMAMOS  AS  
MEDICAÇÕES ACIMA  CITADA  E  COMO  PROVA  
ESTAMOS  TODOS  "" VIVOS ""PARA  COMPROVAÇÃO. , 
ALTERAR QUE  MANTENHAM A PERMANÊNÇA  DA 
ADMINISTRAÇÃO DOS  MEDICAMENTOS ( IVERMECTINA, 
AZITROMICINA, HIDROXICLOROQUINA )."

OBSERVAMOS  QUE NÃO  FOI CONSIDERADO, AVALIADO E 
DIALOGADO NESTA  CONJUNTURA ATUAL AO LONGO DESTES 
MESES COM A PRESENÇA DO COVID - 19, NAS CIDADES  EM 
QUE REALIZARAM OS TRABALHOS DE TRATAMENTO PARA 
EVITAREM DOS PACIENTES  FOSSEM PARAR NOS HOSPITAIS E 
SEREM  INTUBADOS. TEMOS COMO EXEMPLOS DAS 
CIDADES:  PORTO SEGURO - BA;  CHAPECÓ - SC; CASCAVEL - 
PR; PORTO FELIX - SP  E OUTRAS CIDADES, ONDE FOI USADO 
O TRATAMENTO VOLUNTÁRIO COM A INICIATIVA PRÓPRIAS 
COM A PREVENÇÃO ONDE FORAM  SALVOS E SALVOS 
MUITOS BRASILEIROS QUE  APRESENTARAM OS SINTOMAS 
DA COVID - 19.  ENTÃO  ESTAS INICIATIVAS FORAM 
ESQUECIDAS , DESVALORIZADAS.  CITAMOS:  AOS  
INTEGRANTES DA CONITEC,  BUSQUEM O  DIALOGO, 
VALORIZAREM  OS  DADOS ALI  CONSEGUIDOS POR  SUAS 
APLICAÇOES DE PROCEDIMENTOS NAS  CIDADES  ACIMA  
CITADAS.  POIS,  A  TOTALIDADE  DOS  PACIENTES SALVOS,  
PAGAM  E  PAGAM  OS  SEUS  IMPOSTOS E AINDA  MANTEM  
OS  CUSTOS  DO MINISTERIO DA  SAUDE/ANVISA QUANTO  
AO  CUSTEIO DA CITADA  APLICAÇÃO DAS  MEDICAÇÕES E 
VACINAS SEM  O  MESMO  DE  SEREM OUVIDOS.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Absurdo impedir tratamento inicial! Nem no início da 
fase inflamatória! Uso e minha família usou o 
tratamento inicial e ninguém se internou! Estudos 
comprobatórios já admitiram o sucesso desta atuação , 
de profissionais de saúde! Médicos , fisioterapeutas, 
enfermeiros . Tenho vídeos com exercícios respiratórios 
evitando fibroses e atelectasias! Chega de imporem o 
que devemos fazer é limitarem médicos de sua atuação 
em saúde! 

ESTUDEM
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Não Não 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Uso de toda a medicação  citada como não  
recomendada  , toda ou quase toda, em tratamento tipo 
coquetel farmacológico. 

Sugiro que consultem as experiências  práticas de  
tratamentos realizados em milhões de pacientes, no Brasil, 
em múltiplas  cidades, com resultados excelentes , poupando 
vidas e evitando complicações. 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tive somente experiências diretas eficazes com relação a 
várias medicações que estão tentando proibir.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Manter o uso desses medicamentos na rede pública e 
privada sempre que for necessário para salvar vidas que 
deve ser a prioridade de todos.

Todos esses medicamentos mencionados salvam vidas. 
Salvou a     minha vida! 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autonomia médica e paciente Qualquer doença tem que ter tratamento imediato

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não, deixo a cargo dos médicos especialistas no 
assunto.,  

Os médicos devem ter liberdade para medicar seus pacientes.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor da administração de medicamento no 
tratamento da covid-19, sendo o médico livre para 
prescrevê-lo.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Conheci  várias  pessoas que fizeram o tratamento 
precoce e salvaram-se graças  a isso, algumas usaram 
ivermectina,  outras usaram hidroxicloroquina, todas 
usaram azitromicina, acompanhadas de zinco, vitamina 
C e D, algumas tomaram xarope, anti inflamatórios, 
antialérgicos,  bombas para asma. Esses  tratamentos  
variavam de acordo com os sintomas que cada uma 
dessas pessoas tinha,  uma delas minha filha, alguns 
amigos, e outras pessoas conhecidas e até 
desconhecidas.  Acho injusto querer punir médicos  que 
façam uso desses tratamentos já que salvam vidas. Por 
isso acho péssima  a proposta  de tirar essa profilaxia 
que salvou tantas vidas.

Me incomoda ver tantos casos de pessoas morrendo e 
ficando sequeladas pós vacina e não  estar havendo 
nenhuma investigação,  para fazer o exame e saber se foi 
efeito colateral da vacina, ter desembolsar uma quantia que 
muitos nao poderão  arcar.  Eu mesma não arrisquei,  devido 
ter dois principios de choque anafilático depois da H1N1 e 
anti  Tetânica a aproximadamente 12 e 13 anos atrás , já  que 
ninguém se responsabiliza pelas sequelas ou eventual morte 
pos vacina, limitando-se a dizer que irão investigar. Agradeço 
desde já 
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Por favor , se atentem para os que se salvaram tomando 
a medicação precoce. Tenho vários amigos e familiares, 
que comprovadamente usaram os medicamentos e 
foram salvos.

Os profissionais que não prescrevem os medicamentos 
sabendo que salvam vidas , acertará suas contas com Deus , o 
Justo Juiz !!! 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos devem ter autonomia para receitar a seis 
paciente o que lhe seja o melhor tratamento para salvar 
vidas!

Quem deve decidir como direcionar e conduzir qualquer 
tratamento é o médico através do Conselho Federal de 
Medicina do Brasil! , MEDICINA NÃO É POLÍTICA! 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Aprovar o tratamento antiviral da covid,  na fase viral e 
inflamatória.  , Vários familiares (91, 65, 63, 55 anos) 
que  tiveram convit-19 ,  fizeram tratamento precose da 
convit-19 em casa, sem chegar a nenhum agravamento., 
Defendo o tratamento pró-vida !!  O povo tem o direito 
de tratamento para continuar com qualidade de vida.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda minha família fez o tratamento preventivo e 
precoce. Dois tiveram a COVID 19 da forma leve, graças 
à prevenção do kit, recomendado por médicos 
experientes, com muitos anos de carreira.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado com o protocolo e curei. Eu e toda a família. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Penso, que todos os meios devem ser utilizados, em 
razão de nenhum profissional possuir resposta definitiva 
acerca do tratamento covid 19. E se for paciente desejo 
decidir com o medico o tratamento que desejo receber. 
Então sou a favor do tratamento com ivermectina, 
azitromicina, etc.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos esses medicamentos deveriam.ser grátis  só povo. Precisamos pensar mais no proximo

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Por favor considerem o tratamento imediato como 
possível para tratamento ambulatorial. Estou viva pq o 
usei. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, recomendar o tratamento precoce. O relatório vai contra o tratamento que tem salvo vidas.

25/11/2021 Paciente Muito boa Liberar as medicações urgente.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Essa lei nada ajuda o povo., Deveriam fazer a lei proibindo o 
uso de máscara , que está deixando o corpo das pessoas 
fragilizado.Liberem a ivermectina para o povo ., 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vocês não tem o direito de tirar o único meio de tratar 
essa doença, muito menos de usar seres humanos como 
cobaias para seus testes. 

25/11/2021 Paciente Ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Não é certo proibir o tratamento precoce

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim É  um direito de cada cidadão  brasileiro  escolher seu 
tratamento  juntamente  com seu médico. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou adepto da profilaxia e tratamento precoce do 
COVID 20, pelos pacientes tratados e recuperamos , 
inclusive eu. 

Autonomia médica é um princípio inviolável da nossa 
formação e prática médica. 

25/11/2021 Paciente Regular Não Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito boa
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que deixassem os médicos terem autonomia 
para tratarem seus pacientes, pois eles tem o histórico 
de cada um e os conhece. Toda pessoa leiga sabe que 
vacina se toma qdo a pessoa está sã, sem febre e 
imposição, pois jamais fui de tomar qq vacina antigripal, 
como tb todos sabemos que qdo se está doente, se trata 
com medicamentos, e a Ivermectina, como Cloroquina, 
Azitromicina, Zinco, Anticoagulantes, e outros tem 
salvados vidas e até evitado a severidade da doença 
advinda do vírus Sars 2, Covid-19.

Gostaria mais sensibilidade as vítimas e famílias que 
perderam seus entes queridos e muito respeito com a 
escolha de cada um, pois todos sabemos que vacinados 
também transmitem e pegam a infecção, tanto qto os não 
vacinados.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Onde já se viu o impedimento do médico, profissional 
da saúde, ser impedido por um comitê, de colocar em 
prática o melhor tratamento do que entende ser o 
melhor procedimento ao seu paciente que nunca foi 
avaliado por esse comitê, como fosse uma “coisa, uma 
máquina”?

Se é possível dotar um profissional do diploma de médico, é 
imperativo que este possa exercer seu múnus com total 
liberdade de escolha pela condução do melhor tratamento e, 
como corolário, ministrar as medicações que entende 
melhores ao quadro observado.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vidas importam. Parem de politicagem, digam não às 
bigpharmas inescrupulosas, deixem os verdadeiros médicos 
cuidarem dos pacientes.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que fosse revisto e excluido  esse parecer 
genocida ,a minha familia só está viva hoje porque 
foram medicados com corticoides , anticoagulante e 
antibioticos , voces estao condenando uma naçao 
inteira em nome de uma vacina esperimental . Nao 
façam isso com o nosso povo.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Em minha casa usamos tratamento preventivo e não 
fomos contaminada.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Faço tratamento de pacientes com suspeitas e 
confirmados, de covid-19 há quase 2 anos; já tratei 
ambulatorialmente, mais de 600 pacientes, em fases 1 e 
2 da doença, com drogas reposicionadas ( ivermectina, 
Hidroxicloroquina, azitromicina, nitazoxanida, 
bromexina, corticóides e anticoagulantes, entre outras), 
obtendo 100% de curas! Nenhum desses pacientes 
tratados, precisou de intubação! Nenhum deles morreu! 
De acordo com minha observação clínica, trabalhando 
como cirurgiã Torácica, em hospital referência para 
covid-19 desde de o início da pndemia,  praticamente 
todos os pacientes que lá estiveram internados e que 
evoluíram para a fase grave da doença, com intubação 
traqueal e/ou óbito, não fizeram tratamento algum com 
as drogas que utilizo, ou o fizeram de forma errada ou 
insuficiente. Assim sendo, é extremamente fácil concluir 
que, negar tratamento ambulatorial, por médicos, com 
as drogas reposicionadas, preteridas por essa proposta 
da conitec, a pacientes com covid-19, suspeitos ou 
confirmados, não é apenas irresponsabilidade mas, uma 
afronta à dignidade e à autonomia do médico,  e 
principalmente, trata-se da condenação do paciente, ao 
agravamento de sua doença, para sequelas importantes 
e principalmente, à morte.

A covid-19 tem tratamento eficaz, comprovado ,  
cientificamente e na prática médica;, Todo paciente tem 
direito a esse tratamento!, O médico brasileiro tem 
capacidade de decidir, sem interferências, com base em sua 
formação e observações clínica e científica, como melhor 
tratar o seu paciente!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Houve pouca ou nenhuma divulgação desta consulta de 
interesse nacional, o que é reprovável.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Sou contra o controle estatal sobre as livres decisões das 
pessoas e dos respectivos médicos.

Não. 

Página 1967 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Proibir o tratamento preventivo e o tratamento precoce é 
péssimo, chega a ser criminoso. Esses medicamentos 
impediram que vários familiares e amigos contaminados 
vencessem o vírus sem qualquer agravamento.  Todos 
continuam saudáveis. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É inadmissível que se tente controlar uma ação médica por 
meio de qualquer proposta legislativa. Querer se apropriar da 
aptidão médica sem formação adequada é previsto como 
crime de exercício ilegal da profissão, além de causar danos 
muito maiores à saúde dos pacientes. Querer impor 
qualquqer tipo de tratamento sem análise médica pode 
configurar até mesmo homicídio, se resultar em morte. 
Pensem bem nas consequências de tal atitude!!!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Paciente Ruim N N

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Nao Nao

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratei várias pessoas com remédios off label e nenhuma 
evoluiu para uma doença grave ou óbito.

Vocês estão querendo por iseologia politica mudar a relação 
médico paciente e a autonomia médica.  

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Não Não 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Apenas deixem os médicos e pesquisadores desse 
país darem a sua contribuição com o que já existe e 
verdadeiramente salva vidas. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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25/11/2021 Paciente Ruim Eu e minha esposa fumos curados da Covid19 utilizando 
medicamentos, como: Azitromicina, Hidroxicloroquina, 
e Invermectina. Que foram receitados logo que os testes 
deram positivos para o Covid19. 

Somos sobreviventes do Covid19 graças a utilização destes 
medicamentos logo no início da contaminação pelo Covid19.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Se há tanta incerteza quanto a eficácia do uso dos 
medicamentos na fase inicial da doença, então deveriam 
ser realizados mais estudos antes da não recomendação 
deles. Os laboratórios das vacias não garantem 
eficiência/eficácia, nem tampouco os efeitos adversos 
delas, e ainda assim se recomenda a vacinação. No país, 
existem estados com experiência exitosa com o 
tratamento inicial. Será que os profissionais médicos 
dessas regiões foram ouvidos, ou tem representantes 
nesse conselho?

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Somente um profissional da saúde pode opinar, baseado em 
literatura científica pertinente, o que deve ou não deve ser 
administrado ao paciente. , Se até mesmo um oftalmologista 
não pode opinar em outra especialidade como cardiologia, o 
que se dizer de um leigo decidir se pode ou não administrar 
determinada medicação! 

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim SIM, Liberar medicamentos para evitar internações por 
COVID

Em maio/2020 tive COVID e alternei semanalmente 
Hidroxicloroquina com Ivermectina + Zn + C + D3, e não 
evolui da fase 1

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos têm que ter autonomias para o seu trabalho 
em medicar os pacientes., Estudaram anos para isso., 
Todas as formas de tratamentos são bem vindas, sejam 
nos vermífugos, vitaminas, antibióticos, 
antiinflamatório, cházinhos., 

As escolhas de qualquer tratamento fica a cargo do paciente 
com a orientação do médico., Eu escolho o que eu quero.
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor das drogas reposicionadas - 
hidroxicloroquina, ivermectina, Annita, zinco, vit d, 
antiandrogenicos, colchicina, fluimicil anticoagulantes e 
corticoide! , São drogas EXTREMAMENTE SEGURAS E 
COM EFEITOS DE REDUZIR A MORTALIDADE E AS 
INTERNAÇÕES nos pacientes com covid-19. Todas 
devem estar disponíveis nas medicações do SUS e 
farmácias populares! 

A hidroxicloroquina nas doses usadas de 1 cp 12/12h 
primeiro dia e após 1 cp aí dia e extremamente segura! 
Aquele estudo da Fiocruz em Manaus que teve excesso de 
óbitos no grupo da hidroxicloroquina usou doses 
sabidamente TÓXICAS e os responsáveis pelo estudo e PELA 
APROVAÇÃO do estudo devem, Ser investigados por 
homicídio doloso! 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim O tratamento precoce funciona O tratamento precoce apresenta mínimos efeitos colaterais. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como podem proibir algo que tem sido eficaz na vida de 
várias pessoas. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Fiz tratamento precosse

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Super a favor do tratamento precoce, todos na familia 
usaram, Hidroxicloroquina, ivermectina, Vit C, D e zinco

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim a parte que vcs negam o benefício do tratamento 
com os medicamentos reposicionados. 

Que não se ignore estudo e as experiências  favoráveis ao 
tratamento inicial. Que parem tendenciar as pesquisas para 
medicamentos sem muitos estudos novos e caros. Já estamos 
sendo cobaias de vacinas, não precisamos ser de 
medicamentos de alto custo sem comprovação científica. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Existe comprovação de várias cidades no Brasil e outras 
no exterior, que o tratamento precoce funciona. Oque 
voces estão propondo e um genocídio consciente. Então 
estamos propondo a milhares de advogados, ação de 
responsabilidade para quem criou e quem concordar 
com essa proposta assassina. Não esqueçam que a lei é 
a lei, e vocês serão responsáveis por milhares, quiçá 
centenas de milhares de mortes.

Sugiro que não sejam omissos, e realmente pesquisem os 
resultados do tratamento precoce. , Não esqueçam que 
somos 58 milhões em favor da vida. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim QQ tratamento, mesmo que com pouca eficácia, salva 
algumas vidas.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Quero tratamento precoce e tratamento com medicina 
natural disponíveis, acessíveis e permitidas pra 
população via SUS e planos de saúde 

Quero ter respeitada a minha opinião e opção de aceitar ou 
rejeitar tratamentos e vacinas 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim O texto não traduz a verdade fática. Eu sou prova, BEM 
VIVA, de que o reforço da imunidade com vitamina C, D 
e Zinco é maravilhoso, tanto que peguei COVID em abril, 
tratei com Ivermectina, Reuquinol e Azitromicina desde 
a segundo día de síntomas. Ao final do quinto dia não 
sentia absolutamente nada além de uma leve fadiga 
muscular., Portanto, proibir a recomendação desses 
medicamentos é um ato criminoso, e vcs irão responder 
e pagar, aqui ou em outra existência., Tenham absoluta 
certeza disso, assim como há a certeza de que apesar 
das nuvens carregadas no céu, o sol brilha acima delas.

Seria de bom grado se órgãos como este agissem de forma 
mais humana e menos política e interesseira. 

25/11/2021 Paciente Boa Fomos salvos da covid19 aqui em casa por causa do 
tratamento precoce. Que todos tenham este mesmo 
direito.

Que sejamos livres para buscar o tratamento mais adequado 
para que tenhamos vida. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não dá pra entender a não consideração de medicamentos 
reposicionados para tratamento da covid19, vez que na 
prática, assistimos a melhora dos pacientes ao usar em 
tempo hábil tais medicamentos. Assim como assistimos as 
várias reações adversas em pacientes vacinados…

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Retiraria todas as “não sugestões ou recomendações” A área da saúde não é uma ciência exata. Sempre há pelo 
menos 2 linhas e para o sucesso muitos fatores são variáveis. 
Cada caso tem que ser analisado individualmente e só então 
a recomendação, ou não, de algum medicamento deve ser 
feita. Generalizar pode ser muito prejudicial.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, gostaria que fosse desmentida todas as falácias 
contra os medicamentos que realmente salvam vidas, 
que são aqui banalizados.

O tratamento precoce salvou minha vida e da minha família, 
assim como de vários pacientes meus.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que as medicações consideradas ineficazes sejam 
revistas. Que os responsáveis citem TODOS os estudos 
sérios que indicam a ineficácia de tais medicamentos, 
bem como também citem os estudos que comprovam a 
eficácia. Quem sai ganhando com medicações de alto 
custo? Somente 

Que esse texto seja revisto e que os responsáveis sejam mais 
responsáveis antes de colocarem os próprios interesses 
acima da saúde da população. Temos medicamentos de baixo 
custo e que são altamente eficazes. É necessário que os que 
elaboraram esse parecer técnico estudem mais e 
acompanhem os estudos feitos a nível mundial. Que a 
autonomia médica seja respeitada e que o direito do 
paciente seja garantido ao tratamento que ele deseja ter. 
Minha família toda foi tratada com alguns desses 
medicamentos ditos ineficazes e TODOS estão bem e sem 
sequelas, inclusive pessoas com comorbidades.  A 
POPULAÇÃO TEM O DIREITO DE ESCOLHER. Mostrem 
medicações que evitem a evolução ao quadro grave da 
doença e não aquelas que só tratam o que já não tem 
retorno. Ou será que só dipirona salva? Para terem 
confiabilidade, citem e mostrem os estudos que comprovam 
e que não comprovam a eficácia dos medicamentos citados.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tanto a minha experiência quanto a de meus familiares 
em número de sete se beneficiaram com o uso de 
medicamentos com o tratamento imediato utilizando 
medicamentos off label considerados ineficazes tais 
como ivermectina. Todos tivemos a virose em dezembro 
(5 membros da família) e em março (2 membros da 
família) e nos curamos entre sete e onze dias sem 
sequelas até o momento. Portanto aprovo a liberdade 
do tratamento decidido entre médico e paciente. Deixo 
claro também que não sou contrário à vacinação, 
acredito que os dois processos, tratamento e vacinas, 
podem andar juntos.

Daria a sugestão para que a rede pública disponibilize estes 
medicamentos para quem, juntamente com seu médico, 
decidir em se tratar com os mesmos. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Comitês não tem que dar palpite em tratamento médico 
medicamentoso., Estão ferindo a LIBERDADE DE 
ATUAÇÃO DOS MÉDICOS.

Não 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce para Covid SARS 2 deveria ser 
utilizado 
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É profundamente lamentável que a orientação seja no 
sentido de evitar o tratamento precoce da COVID-19. A 
COVID-19 tem tratamento, sim, com as medicações 
conhecidas, como a ivermectina, cloroquina, 
hidroxicloroquina, azitromicina e outros 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Utilizo ivermectina desde o início da gripe e não fiz 
nenhum tipo de quarentena.

Me sinto mais protegido pela ivermectina do que com a 
vacina.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Quero ser livre , para escolher. Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fui tratada de COVID pelos medicamentos  que estão 
pretendendo proibir.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Nao

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, uso de medicações que tem eficácia comprovada, 
como hidroxicloroquina, Ivermectina, corticoide, 
aspirina, etc..No segundo dia de COVID, com febre, dor 
e grande mal estar, fiz uso de hidroxicloroquina e AAS, 
no terceiro dia acordei sem febre, sem dor e fui fazer o 
exame que deu positivo., Continuei com a 
hidroxicloroquina, comecei a Ivermectina, azitromicina e 
no 5 dia iniciei o uso de corticoide.

No segundo dia de COVID, com febre, dor e grande mal estar, 
fiz uso de hidroxicloroquina e AAS, no terceiro dia acordei 
sem febre, sem dor e fui fazer o exame que deu positivo., 
Continuei com a hidroxicloroquina, comecei a Ivermectina, 
azitromicina e no 5 dia tomei corticoide., Na semana seguinte 
como continuava corizando, após 8 dias e já ter concluído os 
5 dias, voltei e tomei mais 3 dias de hidroxicloroquina e 
pronto fiquei ótima., Conheço várias pessoas da minha 
família e funcionários da empresa que trabalho que usaram , 
e ninguém agravou., Como podem querer cometer esse erro 
de dizer que essas medicações não funcionam?

25/11/2021 Paciente Ruim Fui contaminado pelo virus sars covid 19 e desenvolvi os 
sintomas da doença. , Por experiência, notamos que o uso 
dos medicamentos denominados “tratamento precoce” nos 
fez significativa melhora em uma semana ! Não precisando 
de internação. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Aprovação do tratamento da Covid com medicamentos

25/11/2021 Paciente Muito ruim , . .se tirar o tratamento será uma revolta nível Brasil eu acho! 
. obrigada .

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nao Nao

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim O médico precisa exercer o seu direito médico, poder 
fazer juz, direito de medicar o paciente. Os 
medicamentos que os vem usando, hidroxicloroquina, 
ivermectina azitomicina etc, vem funcionando com 
nossos parentes. 
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. As medicações que este manual diz não serem 
recomendadas, podem e devem ser recrutadas sim,  a 
critério do médico e paciente.

Meu marido e dois filhos, além de vários amigos, fizeram uso 
de vários destes medicamentos quando tiveram Covid 19, 
com o devido acompanhamento médico, e se curaram muito 
bem!

25/11/2021 Paciente Muito ruim Não. Minha experiência com os medicamentos para o tratamento 
da Covid-19 foi maravilhoso. Senti a melhora já no segundo 
dia. Qualquer pesquisa séria vai revelar isso. 

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Considero essa ação arbitrária. Não.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Todos meus familiares e amigos (incluindo eu) que fizeram 
tratamento precoce (bem no início dos sintomas) 
sobreviveram a covid, todavia, conheci várias pessoas que 
não fizeram tratamento ou que começaram algum 
tratamento tardiamente e faleceram de Covid. O tratamento 
medicamentoso contra a covid não salva a todos, mas 
aumenta a chance de sobrevivência.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce salva vidas e o paciente tem o direito 
de decidir sobre o tratamento e também tem o direito de ter 
acesso aos medicamentos na rede pública.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Anular todo o texto.A conitec não representa o médico. Somos orientados pelo nosso conselho regional e pelo 
federal, que nos dá autonomia total para as prescrições 

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito boa
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A escolha do tratamento e opção do médico e aceito ou 
não pelo paciente

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim I ncluir o tratamento precoce para a COVID-19. O tratamento precoce é eficiente sim,     eu tomei durante 
toda a pandemia de 15 em 15 dias e não precisei ficar 
trancado, pois tive vida quase normal e não peguei., 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Achei um ataque à ciência e à vida. A CONITEC presta um desserviço aos brasileiros, 
considerando as “diretrizes” das sociedades de 
especialidades médicas, com conflito de interesse. 
Absurdamente. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim CLARO QUE SIM. ALTERARIA TODAS AS 
RECOMENDAÇÕES CONTRÁRIAS AO USO DAS 
MEDICAÇÕES DE TRATO PARA COVID A NÍVEL7 NÍVEL 
AMBULATORIAL E RETIRARIA TODAS AS FALSAS 
RECOMENDAÇÕES QUE FIZERAM CONTRA ESSAS 
MEDICAÇÕES.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Não houve, em momento algum do texto, 
considerações sobre os estudos que mostram 
exatamente o contrário do que é defendido por vocês. 
Os estudos são defendidos por vários profissionais de 
saúde ao redor do mundo, incluindo o grupo 
denominado “Médicos pela vida”. Além disso, onde fica 
a autonomia entre médico e paciente?

Sim. Tenho amigos e familiares que tiveram COVID e fizeram 
uso dos medicamentos citados no documento. Todos com 
sucesso!, Eu, meu esposo e meus filhos fazemos uso da 
ivermectina, como tratamento precoce e até agora com 
sucesso. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Em época de pandemia, todas as possibilidades e 
chances de salvar vidas sejam elas comprovadas ou não 
desde quê salve vidas, são válidas, proibir esse ato é de 
um egoísmo w desumanidade fora de qualquer padrão 
científico, eu vejo pessoas que eram para terem minha 
admiração, vendo que alguns tratamentos foram 
eficientes independente de aprovação ou não científica, 
pessoas se recuperando enquanto outras ditas como 
inteligentes negando totalmente o resultado vivo na sua 
frente, como vou respeitar um ser humano desse? , 

Acredito que médicos tenha total liberdade para tratar seu 
paciente de acordo com sua visão e experiência,  sendo assim 
os médicos podem aceitar ou negar certos tratamentos mas 
nunca proibir,  a proibição deixa bem claro que nunca se 
tratou de saúde e sim de controle. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O paciente precisa ser tratado precocemente, ANTES de 
ser internado. 

Necessário atentar aos objetivos médicos e não políticos

25/11/2021 Paciente Ruim Tratar todas as doenças é dever do médico e o covid 
tem cura 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

25/11/2021 Paciente Muito ruim Alterar, pois é um absurdo proibir o tratamento. Eu fui 
salva pelo tratamento.

Querer tirar a liberdade de escolha entre médico e paciente  
é incontitucional, desumano, abusivo...

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A ciência está sendo deturpada.  A CONITEC presta um desserviço à população brasileira. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Peguei covid 19 depois de duas doses da coronavac, tive 
mais de 30% do meu pulmão comprometido  fiz 
tratamento precoce , venci a covid  19 com o 
tratamento com  precoce, portanto gostaria que fosse 
incluído na rede sus a possibilidade do tratamento  
precoce da covid 19….

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir opcoes de tratamento imediato e profilatico aos 
pacientes,com antivirais e bloqueadores hormonais 
atraves  de medicamentos reposicionados  

Observacao clinica de inumeris pacientes que se 
beneficiaram com varias estrategias de tratamento pre 
hospitalar  

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Fica a critério médico com autorização  do paciente a 
utilização do tratamento.

Várias pessoas conhecidas foram curadas com Ivermectina 
sem necessidade de internamento o que desafoga e barateia 
o sistema de saúde.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Isso é uma afronta à ciência. A CONITEC presta um desserviço aos brasileiros. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce funciona. Absurdo quererem controlar 
os médicos dessa forma. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o tratamento precose e tive covid bem leve. Sou a favor do tratamento precose. , Minha família faz. 
Salvou muitas vidas

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Acho que deve haver autonomia médica 

25/11/2021 Empresa Muito ruim O Centro Medico Mazzei realizou após a aprovação do 
comitê de ética e pesquisa, o teleatendimento de 
centenas de pacientes com sintomas de Covid-19. Com o 
uso de fármacos reposicionados HCQ + Azitromicina e o 
telemonitoramento continuo foi possível reduzir a 
mortalidade e as internações. 

a pesquisa está disponível em , , 
https://www.medrxiv.org/content/10.1101/2021.11.05.21265
569v1

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Deturpação da ciência. CONITEC presta um desserviço aos brasileiros, demonstrando 
um claro conflito de interesse, infelizmente. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Acho que a conitec deveria salvar vidas.lancar mão do 
que temos.pois nesse momento nada está provado pela 
ciência. Nem as vacinas.Vamos usar o que temos.
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A decisão deve ser entre médico-paciente, sendo de 
livre arbítrio a decisão médica, a vez que o Mundo, todo 
sabe que medicamentos utilizados , exemplo no Japão e 
outros países foram o que salvaram vidas! A vacina 
possui efeitos colaterais não divulgados a população e 
está matando nossos jovens...mas isso não está em 
pauta !

A imunização em crianças é um crime! Elas possuem a 
possibilidade de 0.0.2 % de adquirir covid! O mRNA é nada 
mais que a modificação do código genético, o que isso 
causará em nossas crianças, tendo a proteína Spike para 
aglutinar em suas células? 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Deixar de tratar a covid com fármacos reposicionados 
me fez vítima de negligência médica e piora do quadro. 
A orientação de tomar novalgina e esperar em casa 
levou a um quadro inflamatório grave e que só foi 
revertido mediante tratamento com os remédios que 
este relatório exclui para o tratamento., Por outro lado, 
o médico deve ter autonomia para decidir como tratar o 
paciente, o que foge da competência deste órgão, o 
qual deveria, no mínimo, recomendar tratamento 
imediato para a covid, pois salva vidas como a minha., 
Responsável legal pela paciente.

O dinheiro público que é usado para sustentar este órgão 
deveria ser melhor empregado.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Autonomia médica Não 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Prefeito, STF e governadores, nao sao medicos. Quem 
estudou medicina sao os Medicos,  so eles sabem o q e 
melhor  p seus pacientes., SIM! Ao tratamento precose 
da COVID. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor de tratar da Covid 19 com medicamentos 
preventivos indicados pelos médicos. 

Sou brasileiro com muito orgulho e com muito amor, jamais 
deixarei meu Brasil ser comandado por comunistas e pela 
Nova Ordem Mundial. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Fui testemunha de 5 casos na minha família (filhos, nora 
e genro) que adotaram o tratamento precoce e se 
curaram sem nenhuma gravidade mais complexa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Médicos tem que ter autonomia no tratamento. Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que seja permitido o tratamento da covid com 
a.ivermectina.

Não.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Nenhuma doença se proíbe tentar algum recurso 
existente para salvar uma vida

Também em nenhum caso se deixa evoluir uma doença para 
depois começar a tratá-la 
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce garantiu todos os casos de 
evolução positiva da doença que conheço.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Todo paciente tem que ter tratamento!! Vamos tratar nossos tratamentos!!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nunca devem proibir medicamentos que podem salvar vidas.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu primo de 62 anos  João Porpilio Polezel contraiu 
covid e naquele período era o dr mandeta quem 
controlava as informações então ficou tomando 
paracetamol e como não deu resultado foi entubado 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim , com certeza.Alteraria todas as recomendações 
contrárias ao tratamento da Covid em nivel ambulatorial 
e retiraria todas as falsas recomendações que fizeram 
contra essas medicações 

Sim.,vcs deveriam ouvir os médicos com , grande experiencia 
ambulatorial no tratamento precoce e profilatico do Covid 
,que usaram exatamente esses medicamentos com 
sucesso,evitando internamentos na fase 3,(gravel) entubação 
e alto índice de mortalidade.,para uma orientação realista e 
verdadeira de como tratar os sintomas dessa doença 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os remedios usados no tratamento precoce foram 
fundamentais para evitar hospitalização dos infectados 
pelo vírus,

Que a saúde está acima de todos outros interesses. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Ainda não está no momento de excluir os tratamentos 
ambulatoriais praticados, se são eficázes ou não, as 
evidências são contraditórias.

25/11/2021 Paciente Muito ruim A MEDICAÇÃO DO TRATAMENTO PRECOCE PRECISA SER 
LIBERADO PELA CONITEC, ESSE ABSURDO, NEM ERA 
PARA ESTAR ACONTECENDO!!!!

Liberação das medicações para o tratamento precoce já!!!, 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim
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25/11/2021 Paciente Ruim Considerando que necessitei de tratamento é senti a 
melhora com.o uso,  creio que a decisão do médico e 
paciente SEMPRE deve ser respeitada.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Que o povo fique sabendo de tudo Temos que participar pois e os nossos impostos 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Retirar a proposta Como tantas vidas foram salvas antes e depois das vacinas se 
ainda não foi declarado pelas autoridades que há 
tratamento? , Há tratamento, sim., Os médicos estão 
recuperando as pessoas no uso de diversos tratamentos e 
recursos medicamentosos. , Proibir o médico de tratar as 
pessoas será a condenação à morte de milhares de pessoas.

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Alterar as informações equivocadas e mentirosas sobre 
a eficácia dos medicamentos que vai contra a realidade.

A intenção desse documento é conflitante e passível de 
indução a erros médicos que resultarão em mortalidade de 
inocentes que confiam cegamente em quem deveria salvar 
vidas.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não..........o convite é competente para tal formulação Não......

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nao

25/11/2021 Paciente Muito ruim Proibir um tratamento por um médico é um ato 
criminoso.

Proibir um tratamento por um médico é um ato criminoso.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A PROPOSTA EXTRAI TODA AUTONOMIA DO MÉDICO COMO 
PROFISSIONAL DE SAÚDE E EXCLUI POR COMPLETO O SUS / 
MÉDICOS A UTILIZAREM OS MEDICAMENTOS  OBJETO DESSE 
PARECER.  

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sou inteiramente A FAVOR do Tratamento Precoce: ele 
salva vidas!!!

Sou A FAVOR DO TRATAMENTO PRECOCE PARA SALVAR 
VIDAS!

25/11/2021 Paciente Muito ruim Não Remédios salvam vidas, salvou a minha

25/11/2021 Empresa Muito boa Fundamental este tratamento ser incluído pois seguramente 
salvará muitas vidas
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Paciente Ruim Eu tive covid duas vezes, a primeira covid e um ano após 
a variante ambas tiver falta de ar. E fui tratada em casa 
através de medicamentos que comprei na farmácia sem 
prescrição e não fiquei com nenhuma sequela, meu 
corpo se recuperou 

Não fui aos médicos porém tive acesso nas farmácias a 
suplementação e a medicamentos que não precisavam de 
receitas, me tratei com antialérgico e ASS e antioxidantes 
muito chá e água ( chá Verde, boldo, erva doce )

25/11/2021 Empresa Regular

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Essas medicações salvam vidas!, São acessíveis  e devem 
continuar sendo.

25/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento existe e dá certo. A covid tem como ser 
combatida por remedio

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deturpação da ciência "A CONITEC presta um desserviço a população brasileira, 
considerando ""diretrizes"" das sociedades de especialidades 
médicas com conflitos de interesse, infelizmente. "

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Paciente Regular Aprovação do tratamento contra COVID-19 

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim ACHO QUE O TRATAMENTO PRECOCE COM 
IVERMECTINA, AZITROMICINA, CLOROQUINA (DOS 
CASOS QUE ACOMPANHEI) DERAM RESULTADO 
POSITIVO.

TRATAMENTO INICIAL SALVA VIDAS.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos têm autonomia para tratar seus pacientes da 
forma que for necessária. 

Um absurdo o que vocês estão fazendo com os profissionais 
da saúde. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que vc retirassem do texto as fake news 
incluídas. A lista de medicação que vcs publicaram como 
não eficazes foram justamente as que salvou muitos. 

Minha sobrinha que ficou tomando Dipirona dentro de casa 
como recomendação medica estava já sentindo falta de ar. 
Tomou cha de casca de quona e começou sentir melhora no 
dia seguinte. Vcs mentiram quando disse que 
hidroxicloroquina não tem eficácia comprovada. Tenho 
parentes que se trataram com essa medicação e se viraram e 
relatos de conhecidos tb. Se não acredita em mim pergunte 
para o David Uip que tentou esconder da população o que 
curou ele.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Quem sabe o que receitar para o paciente é o médico que 
atendeu

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento para Covid existe e precisa ser incluído no 
SUS. Minha família e eu fazemos uso de ivermectina, 
vitamina d, quercitina, cúrcuma  e claro, claro os 
medicamentos que sob orientação médica fizeram a 
diferença como hcloroquina, anticoagulante, 
antibióticos e corticóides dentro das fases da doença. 
Meu irmão, cunhada, mãe, tios e primos todos com 
exame positivo fizeram tratamento e superaram o 
Covid. 

Minha tia que mora no RJ não tratou, esperou ficar sem ar 
para ir ao hospital e morreu. Não dar tratamento e mandar a 
pessoa pra casa com dipirona é um crime.

25/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu fiz acompanhamento médico e fui tratado precocemente 
com vários desses medicamentos e fui curado. Meus 
familiares também. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito boa Os medicamentos para o tratamento precoce para sars 
cov 2 funciona sim. Considero um crime de lesa 
humanidade negar o procedimento.

Lamentável a política se intrometer em assuntos sérios da 
medicina.
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos têm conhecimentos, e estão em sincronias com 
a ciência 

Parem de ser contra os tratamentos precoces

25/11/2021 Paciente Muito ruim sim, todos os tratamentos devem ser analisados, e 
praticados. se os medicamentos que tratam, ou ajuda na 
prevenção da doenças então devem ser considerados. 
outra coisa, alteraria todas as recomendações contrarias 
aos tratamento contra o covid, em nível laboratorial, e 
retiraria todas as falsas recomenções q fizeram a 
respeito desses medicações.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Esse posicionamento precisa ser revisto. A política mundial não deve interferir na clínica médica 
brasileira com eficiência comprovada.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Não 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Não Minha família e eu mesmo fomos tratados com essa 
medicação e estamos curados do covid

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim ND Vejo com muita preocupação:, , a) a publicidade/tempo 
dados, pois envolve todo o país e a importância do tema., , b) 
o texto das diretrizes para tratamento de uma doença - PCDT 
para tratamento ambulatorial de Covid-19, principalmente 
por não apresentar referencias de estudos que demonstrem 
o contraditório. porque elas devem existir. , , c) não sou 
contra ou a favor deste ou aquele procedimento, mas que 
me permirta de forma isenta, imparcial e cidadã, formar 
juizo, opinar e contribuir., , 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Muitos pacientes obtiveram resultados positivos e 
efetivos com o uso do tratamento inicial ao COVID-19 

Deveria fazer um estudo científico com o uso de tais 
substâncias para esclarecer a eficiência do tratamento. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Nao Nao

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda Doença sempre foi tratada precocemente, o que é 
o procedimento correto. Agora vem o COVID e muda 
todo o protocolo. Queremos ter segurança, e ela é 
sentida quando um médico oferece no início dos 
sintomas. 

Queremos que a população partícipe das decisões, afinal são 
vidas, e é direito do Sr humano decidir como quer ser 
tratado, sinto que esse direito esta sendo decidido pela 
minoria e não pela maioria da população.
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce com ivermectina, corticoide , 
anticoagulante, vitamina D , zinco, vitamina K, 
antibiótico devem ser administrados caso o médico ache 
necessário . Médico estudou para ter autonomia e 
escolher o remédio para receitar ao seu paciente . 
Políticos não são médicos, jornalistas não são médicos.

Meus parentes( irmãs, irmão , cunhados , cunhada, sobrinhas 
tiveram COVID , fizeram tratamento precoce assim que 
souberam que estavam com COVID e graças a Deus estão 
curados .

25/11/2021 Paciente Muito boa Que o tratamento precise com todos os medicamentos 
ditos sem eficácia, não é verdade!, Eu e minha família e 
amigos próximos que fizeram o tratamento precoce, 
tiveram resultados fantásticos 

Que o tratamento precise com todos os medicamentos ditos 
sem eficácia, não é verdade!, Eu e minha família e amigos 
próximos que fizeram o tratamento precoce, tiveram 
resultados fantásticos 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Os médicos deveriam ser livres para fazer o tratamento 
que eles julguem ser melhor .

Já foi mais que comprovado pelos testemunhos de milhares 
de pessoas que Ivermectina, cloroquina e azitromicina juntos 
funcionam mais e melhor que muitas vacinas.

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Que os médicos tenham total autonomia na prescrição 
de tratamento profilático.

Que todos os envolvidos em proibição na autonomia dos 
médicos sejam punidos no rigor da lei 

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Muito ruim a proposta da conitec Não

25/11/2021 Paciente Muito ruim Usei tratamento precoce e me ajudou a não evoluir para 
internação. Sim ao tratamento precoce feito com 
médicos. 

Espero que mantenham a autonomia de médicos e pacientes. 
Tratamento sem patrulhamento. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Que o tratamento precoce salva vidas!!! Usei em meus 
pacientes e todos ficaram curados! Há quase 2 anos 
estudo sobre a PANDEMIA

Que as drogas Ivermectina, Hidroxicloroquina, Azitromicina, 
zinco, e vitaminas D, são as básicas para o tratamento. Mas 
temos outras que precisam ser individualizadas para seu isso 
correto! Só o médico acompanhando o paciente poderá 
prescreve-las!!! 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os tratamentos iniciais para a Covid evitaram muitos 
internamentos.

Todos os médicos que estiveram no combate inicial da Covid 
deveriam ter se feito presente nessa resolução, como 
exemplo, médicos da cidade de Porto Feliz.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "O tratamento medicamento, salvou a vida de meu 
irmão e minha esposa, no meu entender, os médicos 
tem que ter liberdade de indicar o tipo de tratamento, a 
hidroxicloroquina combinado com a ivermectina, as 
intromossinas, vitamina ""D"" , e outros, tem se 
mostrado muito eficazes no tratamento contra o cov19"
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Nao Nao

25/11/2021 Paciente Muito ruim Quando tive Covid  19 usei o tratamento precoce e foi 
muito eficaz eu e toda minha família! 

Gostaria que os médicos continuassem a prescrever o 
tratamento precoce

25/11/2021 Paciente Muito ruim Os remédios rejeitados, como cloroquina, ivermectina, 
etc. se mostraram muito eficazes no combate à covid-19 
sendo acessível pelo calor. Salvou muitas vidas.

Eu sempre uso ivermectina, vitaminas C, D e Zinco e já peguei 
essa doença de forma leve.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Se não fosse a medicação tomada logo no início eu teria 
agravado, como meu esposo que demorou a iniciar o 
tratamento e teve o quadro agravado indo a internação. 

A ivermectina deve ser distribuída na rede pública para os 
casos iniciais de COVID 19 pois já está comprovado sua 
eficácia. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meu esposo pegou Covid em março/2021 e no segundo 
dia de sintomas começou o tratamento precoce com 
todos os remédios polêmicos. Alcançou a cura com 
tranquilidade e sucesso, deu pulmão ficou totalmente 
preservado. 

25/11/2021 Paciente Ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações PRECISAM SER DADOS.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou plenamente a favor do tratamento na fase inicial, 
pois alguns dos meus familiares adquiriram a Covid e 
nenhum ficou internado, todos fizeram o tratamento na 
faze inicial!

25/11/2021 Paciente Muito boa
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Foram ignorados todos os trabalhos científicos e evidências 
dos medicamentos reposicionados. Várias pessoas que 
conheço foram tratadas e curadas da covid-19 através desses 
medicamentos. 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim SIM ao tratamento precoce Negar tratamento é condenar o paciente à morte.

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Sou vítima da 2a dose da vacina Pfizer... a quem reclamar??? 
Alteração da função cardíaca, critica...

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico deve ter liberdade total pra prescrever qualquer 
tratamento ao paciente. O paciente deve ser notificado sobre 
o referido tratamento.

25/11/2021 Paciente Muito ruim É incorreto proibir que o médico utilize drogas 
reposicionadas para tratar a doença apresentada pelo 
paciente, seja ela qual for. Tendo o consentimento do 
paciente é o que basta. 

Toda doença pode ser extirpada com tto inicial com drogas 
reposicionadas. Essa decisão deve obedecer à relação médico 
e paciente. Algumas drogas reposicionadas - ivermectina, 
hidroxicloroquina  e outras foram eficazes para tto de covid 
de meu marido, cunhada, sogro, irmã, cunhado, e mtos 
amigos. Sem qualquer efeito colateral adverso, aliás.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Covid 19 TEM TRATAMENTO SIM. PREVENTIVO, 
PRECOCE e A AVANÇADO. IVERMECTINA, ANITTA, 
HIDROXICLOROQUINA, ZINCO, VIT. D3, VIT. C e 
AZITROMICINA e CORTICÓIDES e HIDROXICLOROQUINA 
AEROSOL em estados avançados. , , ELIZABETH SENISE, 
Cidadã Brasileira, , 

Se cancelarem e não incluírem isso no SUS, estarão 
NEGANDO a possibilidade de SALVARMOS MUITAS VIDAS. 
Será que estão às trabalhando pela população, ou estão às 
ordens dos Laboratórios, da N.O.M. e do PCCh????, Minha 
IMUNIDADE, com vida normal, trabalhando, viajando, aos 71 
anos, para um mínimo desejável de 50, no IGG SARS COV2 
COVID 19, está em 6.944,2, com o tratamento PREVENTIVO. , 
Tenham CONSCIÊNCIA, por favor!, ELIZABETH SENISE., 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Temos direito ao tratamento. Salvar vidas importa
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim "Esperar que alguém agrave para depois ver o que 
fazer? Todas as enfermidades merecem pronta atenção 
e terapêutica apropriada. Há estudos sérios com drogas 
seguras e usadas há décadas, de ""fa$$il ""aquisição. 
Esperar agravar? Intetnar? Intubar? JAMAIS"

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu exijo que não proíbam os medicamentos para 
tratamento precoce do Sars cov 2 ! São medicamentos 
com eficacia comprovada ! Ao contrário das vacinas 
experimentais,  que na verdade sao terapias genicas que 
grupos de controle querem inocular na humanidade 
provavelmente para diminuição populacional!  

Sejam conscientes!  Não permitam que isso aconteça!  Não 
proíbam esses medicamentos ! Dêem sua contribuição para 
salvar a humanidade.  

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Continuar com tratamento indicado peles médicos. Eu 
contrair a doença e fui tratado com medicamentos já 
existentes.  Confio nos profissionais que estudaram. 

Despolitização da doença covid 19 e deixar a medicina 
trabalhar com as alternativas precosse.  
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Bom dia., Mesmo com todas as evidências clínicas e 
estudos científicos apresentados em todo o mundo, 
estão insistindo em continuar tratando pacientes de 
COVID-19 apenas em últimos casos? Gostaria de deixar 
meu relato em que realizei tratamento precoce quando 
tive COVID-19 com medicamentos já homologados a 
décadas em todo o mundo e o resultado foi imediato na 
minha melhora. Além disso acompanhei vários 
familiares e amigos que também se trataram 
precocemente e todos que se trataram precocemente 
tiveram êxito., Não concordo com as indicações de não 
tratamento precoce para COVID-19 como também não 
concordaria com essa análise para nenhuma outra 
doença existente onde recebemos milhões de relatos, 
evidências e estudos científicos que norteiam o 
tratamento precoce., A única pessoa que conheço que 
pegou COVID-19 e que não se tratou precocemente 
mesmo com várias indicações para se tratar, foi 
internada e entubada por quase 2 meses. Está viva mas 
infelizmente cheia de sequelas por todo o corpo, na fala 
e em todos os movimentos. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, Todos as medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dados.

Eu me tratei precoce com várias dessas medicações e 
acompanhamento médico e fui  curada.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Um absurdo tentar limitar a ação de médicos que tem 
experiência de tratamento clínico, com medicações off 
label, como é a grande parte dos tratamentos feitos a 
nível mundial! Todos os medicamentos que a Conitec diz 
que não recomenda, tenho experiência e vejo sim 
respostas razoáveis, e existem muitos estudos mesmo 
internacionais corroborando com isso! 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Não , Somente deixar registrado que acho um absurdo 
sermos proibidos de receber tratamento

Deixem os medicos fazerem o trabalho deles, afinal 
estudaram pra isso

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ivermectina hidróxido cloroquina azitromicina zinco 
salvou 05 pessoas amigas e familiares meus .

Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que fosse esclarecido uma forma de 
tratamento,  visto que os dados apresentados no 
relatório,  não condiz com a minha experiência prática e 
muito menos esta propondo um tratamento.

Gostaria que fosse proposto de forma clara o que podemos 
fazer, visto que o relatório vai contra o que o médico que me 
tratou receitou , existe autonomia no médico para tratar seu 
paciente? 

25/11/2021 Paciente Muito boa  Incluir o  número 1 Não

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É imoral nos privar de tratamentos que já provaram ser 
eficazes . O Conitec não pode proibir o médico de salvar 
vidas., , , , , , , , 

Vcs não podem impedir que tenhamos acesso a esses 
medicamentos

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, que os médicos devem ter total autonomia na 
prescrição de medicamentos off-label para os pacientes 
com Covid-19, uma vez que tais medicamentos auxiliam 
no combate ao vírus e não causam mal. Estudos 
observacionais comprovam tal fato.

Eu e muitas pessoas que conheço, muitas mesmo, usaram 
azitromicina, hidroxicloroquina, zinco, vitamina D, 
ivermectina, anitta, anticoagulantes, corticóides, busonid, 
etc., e conseguiu respostas excelentes no tratamento do 
covid 19., , Sente-se a diferença muito rapidamente, de um 
dia para o outro. Segundo estudos tal fato se deve a 
diminuição da carga viral causada por alguns desses 
medicamentos, outros deles servem como   fortalecedor do 
sistema imunológico que ajuda o próprio organismo a 
combater a carga viral que ainda restar.
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Como paciente e não profissional de saúde,tenho tido 
contato com várias pessoas que foram tratadas com 
Covid confirmado por testes,com os medicamentos que 
estão sendo não recomendados ou não sugeridos,e que 
foram eficazes para que as pessoas não evoluissem para 
casos de internação,entubação,ou morte.Existem vários 
estudos publicados em revistas científicas 
conceituadas,que dizem que....alguns destes 
medicamentos foram usados e tiveram resultados 
satisfatórios no tratamento da Covid 19., Então não 
entendo e não me conformo do porque não se deixar 
que as pessoas possam ser tratadas por seus médicos da 
forma que se achar melhor naquele momento.Tenho 
muito amigos e conhecidos que estão com sequelas pós 
Covid,pós entubação,creio que cada caso deva ser 
analisado pelo profissional de saúde para cada paciente 
em particular,e não ditar normas ( não tenho noção a 
que ponto a recomendação deste orgão pode ser 
infringida ) ou não disponibilizar medicamentos pelo 
SUS., VACINAS PARA USO EMERGENCIAL OU SEJA AINDA 
NÃO TOTALMENTE COMPLETAS EM SEUS ESTUDOS DE 
EFEITOS EM SERES HUMANOS,QUE AINDA ESTÃO NA 3º 
FASE,PODEM SE USADAS, mas medicamentos ditos não 
comprovados na eficácia específica para tratamento da 
Covid 19 NÃO PODE.

Gostaria de sugerir que em casos tão polêmicos como 
este,fossem feita uma consulta pública mas com ampla 
divulgação,nos meios de comunicação para que todos 
pudessem opinar e principalmente ter conhecimento do que 
vai afetar a todos que dependem do SUS.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Acredito que os protocolos vitoriosos não devem e não 
podem ser descartados. Considero qualquer tentativa 
de uso de novas drogas em prol das já conhecidas e de 
resultados positivos em um grande percentual da 
população infectada,  como atos que devem ser 
amplamente investigados inclusive suas consequências. 

Deixem e permitam que os brasileiros sejam tratados pelos 
médicos,  profissionais da ponta com a capacidade de 
resolver os problemas,  não são administradores,  gestores,  
políticos ou grandes grupos que devem determinar o real 
tratamento ao povo brasileiro. Saúde em primeiro lugar. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não. Documento excelente, elaborado por especialistas no 
assunto e utilizando métodos de análise apropriadas das 
evidências mais recentes. 
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O que você achou desta proposta 
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim se existe o tratamento precoce porque proibir eu 
mesmo fiz o tratamento em três dias estava boa 

acho o que estão fazendo com as pessoas  é crime porque 
estão negando um direito de um tratamento eficaz 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado por medicamentos e fui curado da Covid Não concordo, 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou contrária ao não tratamento ambulatorial 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O tratamento com esses medicamentos prescrevidos 
precocemente pelos médicos salva vidas.

Conheço pessoas que tomaram e estão curadas. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Falta de evidência científica não pode impedir que o SUS 
disponibilize a medicação para o paciente. Liberdade ao 
médico e ao paciente. 

Medicacão disponivel para todos. Trabalhos cientificos para 
avaliação e melhora dos niveis de evidência

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Medicamentos reposicionados,foi e está sendo o que 
salva muitas vidas,sem ao menos precisar de internação 
hospitalar .

Depois de quase 2 anos,já deveria ter na rede pública a 
orientação de tratar a covid-19 como todas as outras 
doenças preventivamente.
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25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não. O documento está muito bem fundamentado Parabenizo o grupo técnico pela produção, ainda que 
enfrentando desafios políticos severos. O Brasil agradece a 
perseverança e rigor profissional de vocês

25/11/2021 Paciente Muito boa Sim. Em 15/3/2020 me contaminei ão passar em 
consulta no HSPE.  Após  3 dias apresentei os sintomas 
da covid 19   e minha irmã médica passou pra mim o 
Tratamento Precoce. Eu já fazia uso de quercetina( 
imuno-profilatico) + zinco +vit D e vit C., Tratei 
aumentando  o zinco, introduzindo a Evermectina por 
3dias e azitromicina  por 5 dias e evolui   bem.i, 

Sim. Gostaria que estes medicamentos estivessem ao acesso 
do povo nos Postos de Saúde para  fazer uma prevenção a 
covid  19 a fim de se fortalecer., E no caso das pessoas 
apresentarem  os sintomas  que sejam orientadas a buscar o 
Tratamento Precoce porque covid tem cura e não precisarem 
ser internadas como eu com uma doença tão grave  tratei em 
casa mantendo a saturação a 94%. , , Eu ainda tenho pressão 
alta,arritmia cardíaca,comprometimento sistêmico  
importante pela esclerodermia que trato desde  1985.

25/11/2021 Paciente Muito boa Tive convid19, foi feito em mim o tratamento precosse e teve 
um ótimo resultado, sem necessidade de hospitalização, 
tomei corticoide, anti-inflamatório, anti-coagulante, fui 
curado, eu e minha família.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim O médico tem que ter a liberdade de indicar o melhor 
tratamento para seu paciente no momento da consulta. 
Não devemos restringir a avaliação individual e o melhor 
tratamento indicado pelo médico, ficando a critério o 
médico/paciente faze lo., Liberdade e confiança no 
profissional que o atende é o começo de um bom 
resultado no tratamento. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Não concordo em tirar a livre escolha do médico e 
paciente quando optarem por algum tratamento! Os 
médicos não podem ter seu conhecimento e conduta 
limitados, estudaram anos para prestar serviço de saúde 
e cuidado ao seu paciente e isso não pode ser lhes 
tirado! Eu tive COVID em 2021 e o médico entrou com 
protocolo precoce utilizando Ckoroquina, Ivermectina, 
Azitromicina, Vit D e Zinco e passei pela doença com 
quadro bem leve dos sintomas, apenas um pigarro e 
perda de olfato e paladar. 

Essa doença, COVID 19, se bem tratada e precocemente, o 
risco de morte eh mínimo! Muitas pessoas morreram no 
início pela falta de experiência em tratar essa doença, 
infelizmente! 

25/11/2021 Paciente Muito ruim O médico preciso ter liberdade para recomendar a 
medicação que julgue eficiente no tratamento, sem que haja 
cerceamento.
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25/11/2021 Paciente Muito boa Tenho vários conhecidos que fizeram tratamento precoce 
com resultados positivos 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Sim. O tratamento precoce é útil. As pesquisas contra o tratamento precoce são inconfiaveis. 
No mínimo há dúvidas.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Tem países que usam o tratamento precoce e tem 
funcionado. Muitas vidas já foram salvas. Para TODAS as 
doenças existem tratamentos precoces, mas parece que para 
COVID isso não existe, estranho.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Eu acompanho e acompanhei meus pacientes covid e 
nenhum foi a óbito e internado com o tratamento 
precoce .

Vocês estão perdendo vidas com proibições desnecessárias , 
acredite mais no seu potencial e experiência 

25/11/2021 Paciente Boa É necessário tratamento de covid, não vacinas 
experimentais

Há muitas pessoas morrendo por causa da negligência de 
médicos e enfermeiros subordinados.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os medicamentos reposicionados tem diversos estudos 
comprovados de segurança e eficácia. , A autonomia médica 
e a autonomia do paciente na escolha do melhor tratamento 
devem ser respeitados sempre. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Nao Nao

25/11/2021 Paciente Muito ruim Não proíbem o uso dos medicamentos precosses ou de 
tratamento contra COVID

Tive covid junho/20 e por ter tomado IVERMECTINA 
precossemente tive , Quatro leves sintomas sou pra diabético 
e tenho pressão alta, 57 anos.

25/11/2021 Paciente Muito boa Fiz o Tratamento Precoce tive covid em julho do ano 
passado fui assintomatica.

Tomei a vacina Coronavac e tive sequelas perdi o movimento 
do braço boca muito seca e síndrome do ânus inquieto.
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Não. Sim. É prerrogativa do médico indicar o melhor tratamento 
para seus pacientes e dar esclarecimentos. Ao paciente, cabe 
acatar ou não pois, nenhum paciente pode ser obrigado a 
fazer qualquer tratamento. Não cabe a mais ninguém decidir 
o que fazer. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Essa proposição deve ser descarada. Milhares de pessoas de 
curaram de covid no Brasil e no mundo com tratamento, 
inclusive com ivermectina. Eu sou um deles.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Nao

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Vejo  que o médico tem como profissional a autonomia para 
decidir juntamente com o paciente o melhor tratamento.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Precisamos de tratamento para pessoas com covid-19

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A população tem todo o direito de lutar por sua vida contra 
um vírus ainda um tanto desconhecido na literatura médica 
mundial através de medicamentos baratos, de fácil acesso 
pelo SUS, sem patentes laboratoriais que os tornam muitas 
vezes não acessíveis pelos altos preços/custos. É um dever 
em primeiro lugar, e um direito claramente do médico buscar 
todas as possibilidades existentes no momento atual para 
salvar seus pacientes, ainda mais num período de pandemia. 
Interfir ou punir em uma situação como essa é um gesto de 
desamor com o próximo e uma total falta de senso de 
humanidade.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim não nao
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25/11/2021 Paciente Boa Nao Nao

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim SOU A FAVOR DE TRATAMENTO EM QUALQUER FASE DE 
QUALQUER DOENÇA

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, que apenas os médicos podem prescrever os 
remédios que julgarem necessários aos pacientes. 

Gostaria que houvesse a despolitização das doenças e deixar 
os médicos fazerem o que sabem, que é cuidar e tratar os 
pacientes com os remédios que julgarem necessários. 
Paciente não tem conhecimento e nem estudou anos para 
isso.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço MUITAS pessoas que foram curadas com o 
tratamento com Ivermectina e outros que foram citados no 
texto.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Cabe ao médico, que acompanha e sabe a realidade de cada 
paciente, indicar o melhor tratamento. Assim como cabe ao 
paciente decidir se quer ou não seguir o tratamento 
indicado. Não cabe a mais ninguém interferir. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim O médico junto com o paciente tem que ter liberdade 
para decidir o tratamento.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Os medicamentos devem ser administrados, pois 
existem várias evidencias de que são eficazes. Muito 
mais que a vacina.

Sobre não usar os medicamentos. Pessoas que usaram não 
precisaram ser internadas, pois o vírus recuoou. É um 
absurdo depois de 2 anos de  pandemia com possibilidade de 
nova onda, ter essa orientação, pois sem esses 
medicamentos, o número de óbitos porem aumentar 
consideravelmente. É um desrespeito com os  médicos que 
lutaram bravamente para salvar vidas, com os enfermeiros 
que tiveram que trabalhar exaustivamente e principalmente 
com os pacientes que procuram ajuda nos postos de saude. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de incluir minha experiência e da minha família 
que contraimos covid e graças ao coquetel de 
medicamentos, invermectina,vitamina 
d,corticoides,azitromicina, salvaram a minha vida e da 
minha família.  Reitero que continuo tomando a 
invermectina,mesmo vacinada e vou continuar tomando

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Poderia dar ao paciente o direito de fazer o tratamento 
precoce que fazem salvar vidas.

Tratamento precoce com drogas antigas que temos a 
disposição e querem proibir que tratemos nossos pacientes.
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25/11/2021 Paciente Muito boa Agradecer a atenção que os médicos têm dado ao 
tratamento salvando vidas. Não parem 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico deve ter a liberdade de indicar o tratamento 
que julgar mais adequado ao paciente.

A maior parte dos estudos (inclusive metanálises) citados 
como referência de que a ivermectina é ineficaz contra covid 
não considera separadamente os casos de tratamento 
precoce (até o terceiro dia do início dos sintomas), fator 
fundamental para o sucesso do tratamento. Ao misturar os 
casos, contamina qualquer análise.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim A proibição de prescrição de medicamentos pelos 
médicos.

Retira a liberdade dos médicos e dos pacientes.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fiz o tratamento com todos os medicamentos e estou 
aqui pra contar que sarei.

Proibir é tão absurdo que nem poderia se cogitar a ideia. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deveriam fazer um levantamento HONESTO para 
comprovação da quantidade de pessoas que 
verdadeiramente foram salvas, com o tratamento 
precoce do covid19, que não tiveram agravamento dos 
sintomas e ainda descongestionaram o sistema de saúde 
sem maiores necessidades de internações hospitalares!

Os medicamentos utilizados são reconhecidos e seguros 
cientificamente à décadas no tratamento de diversas 
doenças epidêmicas e vêm apresentando resultados 
significativos no tratamento do covid19,

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Obrigatoriedade na cobertura do exame de vitamina D 
na rede do SUS. 

Valor abusivo da IVERMECTINA.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fiz uso do tratamento quando tive covid e foi 
extremamente eficaz

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade de escolha Não devemos ser obrigado a nada

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deixar a cargo do médico e do paciente a melhor forma 
de seguir um tratamento.

Página 1997 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Paciente Muito ruim PAREM COM ESSA VACINA!!!! ISSO É  UM LIXO 
BIOLÓGICO  PAREM.!!!!!, Tive Covid em Julho de 2020., 
Fiz tratamento inicial, tomei Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, Azitromicina, vitamina D, Zinco 
quelado.  Dois dias estava ótima.

Tive Covid em Julho de 2020., Fiz tratamento inicial, tomei 
Ivermectina, Hidroxicloroquina, Azitromicina, vitamina D, 
Zinco que lado.  Dois dias após  estava muito bem de saúde. 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deixem os médicos serem médicos e não políticos. Por favor, 
respeitem a vida humana.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precise precisa ser feito , muitos da minha 
família pegaram COVID, e foram tratados e não teve 
nenhum internado ou morto.

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas! tive 6 parentes que se 
salvaram com cloroquina

parem com essa pornografia funcional e politiqueira e se 
foquem em salvar vidas!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito boa Suficiente Acho excelente o trabalho de vcs, estão contribuindo muito 
para saúde da população brasileira.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento deve ser algo acessível a toda a população e 
livre escolha entre médico e paciente, não deve ser uma 
escolha baseada em opinião de uma minoria

Direito a tratamento está sendo negligenciado e a vasta 
experiência dos médicos também

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Não

25/11/2021 Paciente Muito ruim Fui acometido da Covid e tratado com a ivermectina, 
azitromicina, corticoide e anticoagulante tento tido sucesso 
no tratamento. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Qualquer medicamento seguro NUNCA PODERIA SER 
EXCLUÍDO e esse é o caso em tela. Parem de desejar a 
morte das pessoas

Essa questão está longe de ser científica, permitam que o 
médico e seu paciente decidam a forma de lutar contra a 
doença!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos os Médicos devem ter sua autonomia prescritiva 
medicamentosa inalterado e inviolável!

Não 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Vocês querem proibir as pessoas de se curarem? Isso não é, 
nem nunca foi pela Saúde. Triste!! Muito triste!!!

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim ao tratamento Sim ao uso de medicação 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce deve ser motivado com o uso 
devido de seus agentes medicamentosos 
correspondentes a sua ação combativa. Uma vez que 
estes medicamentos favorecem a não contaminação e 
até mesmo ajuda no processo de cura, ele deve ser 
prescrito pelo profissional da saúde que em sua 
formação encontra-se capacitado e ter o seu livre 
exercício em seu conhecimento científico para tratar o 
paciente. 

Toda e qualquer doença se recomenda o tratamento precoce 
como meio eficaz de evitar a contaminação e/ou a 
progressão de sua gravidade, por isso é necessário e 
recomendável o tratamento precoce!
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25/11/2021 Paciente Muito ruim TODO TRATAMENTO POSSÍVEL DEVE SER PROPOSTO E 
OFERECIDO AO PACIENTE, cabendo a ele e sua família 
decidirem se querem ou não fazer uso do mesmo., A 
população está devidamente informada e conhece os 
casos de sucesso do tratamento. Recusar a possibilidade 
de tratamento a um paciente de COVID é a atitude mais 
hedionda que pode partir de um médico, ou desse 
comitê.

Recusar ou proibir tratamento ao paciente em fase inicial de 
COVID, mandá-lo para casa apenas com dipirona, isso sim é 
GENOCÍDIO. Salvei minha mãe de se tornar estatística porque 
EXIGI a prescrição dos remédios ditos sem eficácia. Tudo isso 
é uma grande MENTIRA!!! Os remédios funcionam SIM e 
recuperam o paciente MUITO RAPIDAMENTE, e minha mãe 
não estava mais no estágio inicial. Portanto, o tratamento 
com IVERMECTINA, HIDROXICLOROQUIMA, AZITROMICINA E 
ANTICOAGULANTE SALVOU A VIDA DA MIHA MÃE. 
Infelizmente, muitas pessoas que não tiveram a coragem que 
eu tive, de brigar pelo tratamento, hoje choram a perda de 
seus entes queridos. Esse comitê, se aprovar essa proposta 
absurda de proibição de tratamento com os medicamentos 
reposicionados, serão os verdadeiros GENOCIDAS! O futuro 
só vai provar o que já sabemos: o TRATAMENTO FUNCIONA  
e quem defende o contrário, transformando isso em política 
pública, NEGATIVA DE TRATAMENTO, terá que responder 
pela ação criminosa. TRIBUNAL DE NUREMBERG II vem aí, 
suas vagas já estão garantidas. 

25/11/2021 Paciente Muito boa Em dezembro de 2020 Éramos um grupo de cinco 
trabalhadores em uma empreitada. Em 3/12 tivemos um 
colaborador extra que estava com covid. Eu e mais três 
pegamos, por ter plano de saúde para lá me encaminhei 
no dia 6/12, tratamento foi prorrogado por dias 12/12. 
fiquei internado por dez dias sem grandes complicações 
apesar da idade e peso acima da media tenho uma 
ótima saúde, só voltando ao trabalho no dia 28/12. 
Meus companheiros infectados por não terem recursos 
tomaram todos por conta e risco remédios tipo 
ivermectina zinco e outros que não dei detalhar, eles 
não tiveram complicações e voltaram ao trabalho antes. 
Detalhe na equipe havia um homem de quase 70 anos 
obeso, É melhor tratar oficialmente com 
acompanhamento de médicos ou deixar a população 
continuar a se AUTO MEDICAR ?

É melhor tratar oficialmente com acompanhamento de 
médicos ou deixar a população continuar a se AUTO 
MEDICAR ?

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Alteraria todas as recomendações contrárias a 
utilização das medicações a nível ambulatorial e retiraria 
todas as falsas recomendações que fizeram contra estas 
medicações.

Sim. Eu e minha família fomos tratados e recuperados 
através de algumas das medicações chamadas falsamente de 
ineficazes. 
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce funciona

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Médicos tem que ser livres p decidir tratamento junto 
com seu paciente

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Isso é um absurdo., É destruir a ciência. Isso é um desserviço que vcs prestam., Lamentável!

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Recomendo a utilização de Ivermectina associada a 
Azitromecina, conforme protocolo médico utilizado na 
rede municipal de saúde em Macapá-AP.

Eu e minha família fizemos o tratamento precoce para 
pacientes com sintomas de infecção por Covid-19, 
recomendado pelos médicos da rede municipal de saúde de 
Macapá-AP. No meu caso, assim como em milhares de casos 
semelhantes em Macapá, os sintomas da infecção 
regrediram, evitando o agravamento da doença. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Retirar qualquer restrições a AUTONOMIA médica e 
AUTONOMIA do paciente. Que são pilares tanto do 
avanço do conhecimento quanto da liberdade e da 
relação médico paciente 

Tenho mais de 3000 pacientes tratados com medicamentos 
reposicionados o que ocorre com cerca de 80% dos 
procedimentos médicos em vigor e enho tido sucesso nas 3 
fases da doença.  

25/11/2021 Paciente Muito ruim eu fiz uso de tratamentos alternativos , Fiz tratamento 
conhecido como precoce e me ajudou 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Invermectina Hidróxido cloroquina azitromicina e zinco 
salvaram mais de 5 amigos e familiares meus 

O objetivo da medicina é tratar e salvar vidas!
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Estou aqui por considerar e entender que o tratamento 
precoce de pacientes com covid19, tem q ser feito 
redundantemente de forma Precoce., . Mesmo com 
medicamentos Off labbel.  O que todo médico  faz logo 
que detecta qualquer doença. , Esse vírus está  sendo 
conhecido aos poucos. Só  agora depois de dois anos 
temos vacinas que são  experimentais e tiveram que ser 
autorizadas a utilização  na população  mundial. Tudo 
tem sido feito em termos práticos e médicos  para parar 
essa Pandemia.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Todos sabemos que o tratamento precoce salva vidas. 
Sozinha, sei de inumeros casos de pessoas que se 
recuperaram, alem das informacoes diarias desde o 
inicio da pandemia. Por que os ""especialistas"" insistem 
em nao usar os medicamentos que podem salvar vidas? 
Desconfio que a pressao da mafia farmaceutica seja 
muito grande sobre eles."

Exijo que o tratamento preventivo contra essa arma biologica 
seja aplicado e o tratamento precoce tambem.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou a favor do desenvolvimento de um medicamento 
preventivo

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Em respeito à autonomia médica, que a decisão do 
tratamento seja feita entre o médico e o paciente.

Eu, que sou idoso, e minha familia fomos tratados com 
Ivermectina, Azitromicina, AAS, vitamina D e Zinco e ficamos 
todos bem sem necessidade de internamento., Se o 
tratamento for proibido, além de sobrecarregar o sistema de 
saúde, vocês serão responsabilizados pelas mortes que 
ocorrerão.

25/11/2021 Paciente Muito ruim as pessoas tem livro- arbítrio , o medico fizeram um 
juramento para salvar vidas! ninguém deve interferir 
entre paciente e medico....

acho desumano o que estao querendo fazer...

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não. Não.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

25/11/2021 Paciente Muito boa Não
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de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim  Sou favorável ao tratamento preventivo 

25/11/2021 Paciente Ruim Sou fumante há 20 anos e tive COVID. Fiz tratamento 
com HCQ, ivermectina e anti coagulante uma vez que o 
D dimero deu muito alto. Passei muito bem pelo COVID, 
sem comprometimento pulmonar.  Já fazia reposição 
com zinco e vitaminas D e C. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz e ainda faço o tratamento preventivo e o COVID não 
teve ação sobre meu organismo. Já fiz exame para saber 
se tive COVID visto que não tive sintomas e deu positivo. 
Portanto, minha afirmação e verídica.

Tomei vacina 2 doses após teste por imposição empresa. E 
nestas com reação indesejadas.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir o tratamento com ivermectina, azitromicina, 
zinco, vitamina D, hidroxicloroquina

Respeitem a liberdade dos médicos exercerem a profissão 
conforme as leis.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Com base na observação de familiares pacientes, que 
contraíram a covid 19, o tratamento inicial com a 
medicação evitou quevo quadro da doença fosse 
agravada. Que a ação da Conitec sobre a proibição de 
remédios no tratamento precoce seria um risco à saúde 
do paciente e um retrocesso à Medicina no Brasil.  Que 
a autonomia do profissional Médico no tratamento do 
paciente deve ser respeitada. 

Que a Conitec ouça mais os Médicos e pacientes recuperados 
da Covid 19. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce e preventivo Todos os meus familiares fizeram uso de medicações para 
tratamento em fase precoce de covid

25/11/2021 Paciente Boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Votem pelo tratamento base da covid-19 Nossos compatriotas do Brasil inteiro devem receber os 
primeiros socorros quando diagnosticados pelo covid-19!!!

Página 2003 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como
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de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Paciente Muito ruim Curei-me do Covid através do tratamento precoce. Além 
de todos que conheço, familiares e amigos. Todos se 
beneficiaram com o tratamento precoce. Azitromicina, 
Hidroxcloroquina, Ivermectina, Prednisona, Zinco, 
Vitaminas C e D.

O tratamento precoce funciona e dá resultado. 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim O tratamento inicial é fato comprovado e eficiente., 
Meus filhos e muitos amigos foram curados fazendo uso 
do tratamento, e ninguém precisou de internamento.

"Os médicos que estão na linha de frente no combate à essa 
epidemia e que ""ousaram"" fazer uso do tratamento 
obtiveram excelentes resultados."

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento salvam,  médicos são  responsáveis pela 
área a saúde, por tanto eles é a ciência não podem ser 
cerciados!

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim O texto é um absurdo total. Desconhecem o principio da autonomia da prescrição dos 
médicos e a liberdade de opçao dos pacientes de quererem 
impedir o agravamento da doença. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O Médico é soberano em sua profissão!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se eu pudesse alterar algo nesse texto, deixara a 
cretério do médico passar ou não o medicamento alqual 
ele achar necessario.

Autonomia do médico passar o que ele achar necessario 
adepender do pasciente.

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento da covid feito precocemente salva vidas. 
Já temos resultado de pesquisas apontando pra isso. 

O médico tem o direito e o dever de fazer o que é melhor 
para seu paciente e com a autorização deste prescrever o 
que considera melhor, mesmo que sejam medicações off 
label como muitas usadas no mundo todo. 
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de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tomei invermectina como recomendado pelo meu 
médico, durante todo período da pandemia, como 
convivi com infectados e não fui infectado pela praga 
chinesa.

Continuo fazendo uso da invermectina por recomendação do 
meu médico que é a favor dos pacientes e não se curva ao 
julgo das indústrias farmacêuticas.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Me tratei com ivermectina, Azitromicina, predsin e 
hidroxicloroquina e os sintomas reduziram ja no 
segundo dia e desapareceram no terceiro. Minha esposa 
testou positivo ja nos primeiros dias, iniciou o mesmo 
tratamento e teve pouquíssimos sintomas.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce salvou a vida de muitos parentes 
meus e o tratamento profilático, impediu que eu fosse 
contaminada até no dia de hoje. Por isso, creio que este 
tratamento para a Covid, evita a ocupação de leitos 
hospitalares e salva vidas. 

O esposo de minha amiga, apresentou sintomas. Foi ao 
médico e voltou para casa com a indicação de tomar dipirona 
e se caso piorasse voltasse ao hospital. Resultado: quando 
voltou, teve que ser entubado e veio a falecer 7 dias depois.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Desejo que os médicos e o sus possam receitar todos os 
remédios que desejarem 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu faço profilaxia com ivermectina e vitaminas e já fiz o 
exame de sangue e adquiri anticorpos sem sintoma 
nenhum

Absurdo deixar as pessoas morrerem sem tentar um 
tratamento...para mim é omissão de socorro 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A facordo trtamwmto precoce off label A politização das associações em relação ao tratameto é 
abjeto 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico tem que ter automia pra decidir o melhor 
tratamento
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O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tudo o que não faz mal (segurança em primeiro lugar) deve 
ser permitido ao médico e seu paciente decidirem!

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não tratar da doença preventivamente, é levar o 
paciente ao óbito.

Para todas as outras doenças há o tratamento profilático. Só 
para a COVID-19 que não. Esse assunto virou caso de política

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Sim, a importância do tratamento precoce para COVID-19, 
haja vista que salvou muitas vidas. Dois amigos meus com 
comorbidades foram curados com o protocolo de cloroquina, 
ivermectina e azitromicina. Por que não usar?

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento preventivo não mata. Previne. , Meu médico  e eu decidimos o que eu vou tomar. , Meu 
corpo minhas regras.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o tratamento e antes estava muito ruim... Logo 
melhorei com a inclusão da medicação precoce e dos 
exames de acompanhamento. Ele salvou minha vida! 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce é bom Salva vidas

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de ressaltar que o médico deve ter garantido o seu 
direito de examinar e decidir pelo melhor tratamento (junto 
com o  seu paciente), prezando sempre pela vida do mesmo. 
As ideologias políticas sempre devem ficar fora do 
consultório.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim 1)Sou absolutamente contra o parecer do grupo de 
Carlos Carvalho que escolheu e alterou dados de 
estudos a fim de desmerecer o tratamento;, , 2) Sou a  
favor do uso de drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, 
acetilcisteína, vitaminas D e C, antiandrogênicos, 
anticoagulantes, corticoide e outros que sejam 
necessários., , 3) Minha experiência é muito positiva 
com o uso dos fármacos reposicionados, e acho 
fundamental que sejam incorporados à relação de 
medicamentos a serem disponibilizados pelo SUS.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deve se valer a autonomia do médico e comum acordo do o 
paciente. Para quaisquer tipo de tratamento seja ele 
comprovado a eficácia ou não.
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Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria que fossem incluídos os RELATOS E 
DECLARAÇÕES das várias pessoas, que EVITARAM A 
CONTAMINAÇÃO e das que se curaram da COVID-19 
com o uso da 
Hidrocloroquina+Azitromicina+VitC+VitD+Zinco+Anticoa
gulante!!! E também com e pelo uso da 
IVERMECTINA!!!! Incluam as verdadeiras informações e 
declarações de milhões de Brasileiros!!!

Conheço várias pessoas, que se curaram da COVID-19 com o 
uso da 
Hidrocloroquina+Azitromicina+VitC+VitD+Zinco+Anticoagulan
te!! Bem como, conheço muita gente que faz uso de 
IVERMECTINA como Método e Tratamento Preventivo desde 
o Ano de 2020. Uns usando uma vez ao mês(Dose inteira), 
outros de 15/15 dias metade da dose. E até agora, não 
tiveram efeitos colaterais pelo uso da medicação, e nem 
mesmo contaminados pela COVID-19 foram!!! Ou seja, 
tratamento preventivo BARATO E EFICIENTE!!!!

25/11/2021 Paciente Muito boa NÃO NÃO

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Qual é o interesse em não tratar as pessoas??? A morte? E se 
for um parente de quem está propondo esse absurdo? Com 
certeza vai tratar particular, não é mesmo?

25/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sem comentários, proibido o  uso de escolha ao 
tratamento está na constituição 

Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Trata-se de uma interferência tirânica no trabalho 
profissional do médico. Cabe ao bom médico buscar 
informações sobre os medicamentos disponíveis e os estudos 
disponíveis sobre eles, e indicá-los ou não aos seus pacientes.
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25/11/2021 Paciente Muito ruim O item 13 - IVERMECTINA é uma diretriz equivocada. 
IVERMECTINA é uma droga segura, recomendada pela 
OMS. 

"A IVERMECTINA foi adotada por muitos países no 
tratamento da COVID. A India foi um desses. O Estado de 
Uttar Pradesh na India, reduziu a quase zero as infecções por 
COVID. O Estado de Deli, também. Já o Estado de Kerala, 
apostou em vacinas, e é Estado da India com mais infecções e 
mortes por COVID. A Delta é variante com origem na India. 
Os gráficos mostram que em 17/03/2021 começava a 
aceleração da infecção que atingiria 401.078 casos em 
07/05/2021. Porém, em 01/07/2021 os casos são reduzidos a 
47.000. Como conseguiram essa redução? Note que a 
vacinação em 01/07/2021 estava em 4,3%.  Portanto, a 
redução do contágio não foi obtido pelo uso de vacinas. Os 
Estados indianos usaram poderosamente a IVERMECTINA. 
Agora volte o seu olhar para a África. A expectativa mundial 
era de uma mortalidade impressionante por COVID. 
Enquanto nas Americas o número de mortos por COVID é de 
2.339.312 e na Europa 1.523.515, na África os mortos contam 
152.266. O que acontece por lá? IVERMECTINA bancada pela 
MERK e pela ONU (OMS) desde a década de 1990, gerando 
uma proteção cruzada. Assim, sua recomendação nacional: 
""Sugerimos não utilizar ivermectina em pacientes com 
suspeita ou diagnóstico de covid-19"", contida no item 13, 
quando a evidencia mundial indica benefícios, é 
decepcionante, no mínimo imoral. Olhar para os Estados 
Unidos e Europa como sendo o ""norte"" é academicamente 
mais 'belo', mas a mortalidade por lá indica que eles erraram 
o caminho e o Brasil podia ser um dos protagonistas, mas 
optou por uma posição de figurante."

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sou paciente que tive o vírus juntamente com toda 
minha família e fui curada sem onerar nada para o 
estado, apenas com medicações. .

Liberdades são inegociáveis..Ninguém tem o direito de exigir 
que outra inocule algo que está aprovado em caráter 
emergencial. ...

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Sou a favor do tratamento. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa A favor do tratamento do covid19 Tratamento salva vidas

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "É impressionante que tantos envolvidos no sistema de 
governo estejam de joelhos para a indústria 
farmacêutica e a fraude que está sendo perpetrada. 
Uma ""vacina"" que não imuniza e não impede a 
transmissão da doença não é uma vacina, é uma fraude. 
"

25/11/2021 Paciente Muito ruim Absurdo essa proposta. 

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Esta proposta segue na contramão da realidade 
comprovada de cura com tratamento ao vírus.

Muito nos espanta os estudiosos Irresponsáveis que, ao 
sabor político acredito, “trabalharam” para criar este 
documento

25/11/2021 Sociedade 
médica

Muito boa Não Destacar o forte embasamento científico do documento 
elaborado. A SBR apoia totalmente o documento. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim A recomendação do Conitec desconsidera uma gama de 
estudos publicados, que demonstram a eficácia das 
medições que querem proibir.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico tem que ter a autorização para iniciar, quando 
indicado, o tratamento precoce.

25/11/2021 Paciente Muito boa E um dever do estado e um direito do cidadão decidir 
sobre as liberdades individuais e o direito a saúde e seus 
tratamentos diversos., Até porque os tratamentos 
farmacêutico tem muito mais interesse financeiro do 
que científicos

Não

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Medicamentos seguros, altamente conhecidos e com 
efeito comprovado. 

Não tem sentido proibir. 
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não é claro o texto  desconsidera a experiência de 2 
anos em tratamento ambulatórios,  medicamentoso, via 
oral e de baixo custo para a população e sua eficácia no 
tratamento de covid-19

Deveria ser feito consulta pública para estabelecer estimativa 
de quantos foram tratados da covid por meio 
medicamentoso, via oral e que deu certo o tratamento, quem 
precisou de internação, os motivos alegados para 
internação,  quanto tempo demorou para procurar médico a 
primeira vez, a segunda e se houve uma terceira e por quê?  
Quais foram as reações adversas de quem tomou a vacina e 
quais sequelas, doenças pré-existentes, idade....muitos 
outros dados precisam ser coletados para que essa consulta 
pública tenha sentido de ir a votação.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Tenho experiência como usuário e julgo impensável o 
cerceamento da decisão do médico em tratamentos 
principalmente se tem o ""de acordo"" do paciente "

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não

25/11/2021 Paciente Ruim fui infectada e me curei com terapia preventiva, que 
está sendo impedida de ser usada

Gostaria que fosse liberada a autonomia médica para o 
tratamento preventivo

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, autonomia do médico. Manutenção da autonomia médica em sua prescrição na 
relação médico paciente.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Amigos e um familiar, ao terem o PCR positivo para Covid, 
usaram Ivermectina e HCQ e não precisaram ser internados, 
melhorando dos sintomas alguns dias depois. O tratamento 
preventivo salvou vidas.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Minha família,exceto eu,pegaram esta peste 
chinesa,somente eu não peguei.Todos usaram 
mendimentos do tratamento precose e ficaram curados.

liberdade de escolha.vivemos em uma democrácia.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento preventivo e logo nos primeiros sintomas 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce,tratamento 
viral,evitando assim os internamento. É possível tratar 
precocemente essa covid,sou prova viva disso.A 
ivermectina é importante,a hidroxicloroquina também, 
o uso de corticoide funciona.É possível tratar em casa ,e 
tratar a todos.

25/11/2021 Fundação 
Pública Federal

Boa Sim. Apresentamos nosso apoio ao texto proposto nas 
Diretrizes Brasileiras para Tratamento Medicamentoso 
Ambulatorial do Paciente com Covid-19, e sugerimos 
modificações nas recomendações referentes aos 
medicamentos ivermectina e nitazoxanida, com 
alteração de “sugerimos não utilizar” para 
“recomendamos não utilizar” e, em consequência, que 
esses medicamentos não sejam incorporados pelo SUS 
para o tratamento de COVID-19. As justificativas 
encontram-se no documento em anexo.

Visto que esta Diretriz trata somente do tratamento 
medicamentoso ambulatorial da Covid-19, seria importante a 
elaboração de outros documentos que incluam tratamento e 
cuidados não medicamentosos e o monitoramento de casos.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim As pessoas têm o direito de escolher o tratamento.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim manter com tratamento incial com hidroxicloroquina, 
azitromicina, sulfato de zinco, ivermectina (ou 
nitazoxanida) alem de anti-coagulantes quando for o 
caso

implementar como protocolo a ser aplicado em toda 
população o uso quinzenal de ivermectina como tratamento 
profilaxo

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim gostaria  de incluir    as drogas  que  foram  
reposicionadas  para  tratamento   imediato da  Covid

inserir  as drogas  hidroxcloroquina,  irvemectina  
aziromicina  corticoesteroides  e  anticoagulamtesa

25/11/2021 Paciente Boa Não. Não.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conheço várias pessoas que tiveram Covid e foram tratadas 
em casa, com as medicações ditas como sem comprovação 
científica e que ficaram muito bem. Apoio totalmente a 
prescrição médica do tratamento precoce.
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito boa Nao Nao

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento precocycom invermectina é 
outras substâncias 

Trata.e tô precoce salva vidas

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não, obrigado 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid e fiz o tratamento preventivo. Tive sintomas 
leves.Não tive complicações da doença. Gostaria que os 
medicamentos ficassem a disposicao de todos para que 
agissem com autonomia. Os médicos devem instruir 
seus pacientes. Os pacientes devem ter liberdade de 
escolher seu tratamento após serem instruidos.

Os orgaos publicos devem zelar por colocar a disposição os 
medicamentos e nao restringirem a oferta.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A COVID é tratável com medicamentos, principalmente 
no estágio inicial! Todas as pessoas que eu conheço que 
fizeram o tratamento precoce, ficaram boas e não 
precisaram nem ir ao hospital!

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "A eficácia da abordagem terapêutica com o 
reposicionamento das diversas drogas utilizadas no mundo 
inteiro,com drogas baratas e conhecidas em seus 
mecanismos de ação,é gritante na prática médica de todos 
esses profissionais. O anticorpo monoclonal não é acessível, 
simples assim! O objetivo ,na Covid, é igual ao que se almeja 
com as vacinas: evitar a evolução com desfecho de gravidade. 
E,assim como nas vacinas que temos,o tempo é curto pra que 
evidências robustas sejam contempladas. Se aceitamos 
vacinas em fase 3( algumas nem com essa fase 
terminada),sem estudos sobre efeitos adversos a médio e 
longo prazo,etc,por que não fazemos a mesma análise "" tão 
benevolente"",digamos,para com as drogas que utilizamos.É 
imperativo que se implante as diretrizes de tratamento 
precoce ambulatorial das pessoas ,com acessibilidade e 
respeito à autonomia médica,como sempre foi e sempre 
deverá ser para o execício pleno da Medicina. O único 
beneficiado com isso é o paciente!"
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Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Gostaria de saber por que vcs que se dizem 
empenhados em salvar vidas não permitem os 
tratamentos precoces? Eles salvam vidas.

Meu irmão José de 64 anos se tratou em casa com os 
medicamentos que vcs querem proibir e está ótimo, sem 
sequelas. Minha filha 40 anos, minhas duas netas 15 e 17 
receberam o mesmo tratamento, em casa e estão todos 
saldáveis, e vcs que dizem falar em nome da ciência quer 
impedir o tratamento? Onde já se viu isso? Isso é crime. Eu 
tive úlcera estomacal com 29 anos e me tratei com chá de ipê 
roxo durante 3 meses e nunca fiz outro tratamento, estou 
com 60 anos e nunca mais senti nada! Nunca tive 
comprovação científica do tratamento, mais tive a cura que 
era o que eu queria, isso não é o bastante? Qual o interesse 
de vcs e de sua ciência, curar o paciente ou maquea-lo para 
ficar um defunto bonito para o velório? Vamos ser menos 
ciência, menos burocracia e mais resultados, mais 
testemunhos! Sejam mais práticos, mais médicos e menos 
políticos, salvem vidas… , Att; Lauro Caetano 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nao

25/11/2021 Paciente Muito ruim Peguei o coronavírus em setembro do ano passado e fui 
tratado com o kit precoce com orientação médica 
ficando curado em 5 dias na minha casa . Usei 
Azitromicina , hidróxidocloroquina, invermectina , 
dexametaxona , zinco e vitamina D sem nenhum efeito 
colateral . Tinha febre , tosse e coriza e ainda perdi a voz 
. Foi um tratamento excelente. 

Este tratamento receitado por um médico muito experiente, 
que tb o usou para ele e centenas de pessoas salvou muitas 
vidas . 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Acredito no tratamento precoce Perdi alguns amigos porque não fizeram o tratamento 
precoce, e passando mal, foram orientados por profissionais 
da saúde a retornarem e ficarem em casa.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Meu filho, com quinze anos de idade curou-se de covid,  
tomando azitromicina, com muita facilidade,  sem alterar sua 
rotina., Iniciou o tratamento,  após 3 dias dos sintomas,  que 
eram falta de olfato e paladar., Conheço outras pessoas que 
passaram pelo mesmo processo. , Por favor,  parem de 
transformar tudo em estatística e relatório e prestem 
atenção no que acontece fora dos laboratórios e hospitais. 

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 
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como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Paciente Muito ruim Inconcebível um órgão que é para ajudar a salvar vidas 
propor excluir do SUS a medicação precoce q salvou 
minha vida.

Deixem a política de lado e concentrem em salvar vidas

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É preciso ouvir os médicos q estiveram e estão na linha 
de frente do combate à doença.

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médico deve ter total soberia sob o paciente , Médico 
decide como deve tratar seu paciente 

Politicagem deve ser excluída da medicina

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Há quase 2 anos tratando mais de 300 pacientes com drogas 
reposicionadas , sem nenhuma internação em uti, e apenas 4 
internações ambulatoriais e principalmente: Nenhum óbito 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "Autonomia do médico., Rigor incompreensível com 
tratamento precoce., Ausência de rigor com as vacinas., 
Silêncio TOTAL da ""grande"" mídia quanto aos eventos 
pós vacina : NEM UMA CITAÇÃO SIQUER !"

A CLÍNICA É SOBERANA.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Acho extremamente necessário retirar todas os 
apontamentos contra as medicações usadas no 
tratamento precoce (hcloroquina, Ivermectina, Anita, 
azitromicina, etc...) e incluir sim a possibilidade do uso 
dessas medicações para o tratamento EFICAZ da covid.,  
Meu filho se tratou, outros familiares (um diabético, 
outro com mais de sessenta anos, eu mesma.. bem não 
vou indicar cada familiar ou amigo q usou a medicação, 
inclusive pessoas públicas, q todos sabem dia a dia na 
mídia) e amigos se trataram com azitromicina 
inclusive..., Retiraria a indicação supervalorizada e 
como, Único a citado , o tratamento  com anticorpos 
monoclonais... , alteraria sem titubear para uma 
proposta séria, interessada na SAÚDE"" das pessoas e 
verdadeiro tratamento, sem excluir medicamentos q 
tem sido eficazes, sim, já mais finque comprovado."

Sim, gostaria. A minha tristeza com a forma q está sendo 
conduzido o tratamento dessa doença. Ainda q chá de 
hortelã fosse uma tentativa, não há que se proibir., Como 
falam em mês de outubro tratar precocemente  câncer de 
mana, novembro a próstata, etc, e insistem todos os meses 
em falar para não tratar precocemente a covid, assim q 
aparecerem sintomas? Lamentável. Q grandioso e eficaz seria 
uma proposta q valorizasse tratamentos possíveis para covid, 
como é feito para outras doenças. Sem prejudicar/impedir 
médicos q buscam curar pessoas. Isso sim, seria atitude do 
Ministério da Saúde q deseja a Saúde de seu povo. , E.T.: não 
anexo documentos, mas as pessoas que curaram de covid 
sem esperarem ser internada, podem comprovar sua 
imunidade por exames realizados e constantes nos 
laboratórios.

25/11/2021 Paciente Muito boa Tive o vírus, a médica que atendia no SUS se negou a 
prescrever o tratamento precoce, me auto mediquei e 
venci. O tratamento precoce funciona.

Os médicos devem ter a liberdade de receitar e orientar seus 
pacientes para a eficácia do tratamento precoce., Também 
informar o paciente sobre qual tratamento está recebendo.
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O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Gistaria q todas as medidas tomadas fossem  pra 
tratamento imediato 

Vi muitas pessias morrerem por falta de teatmento no início  
pandemia , E  muitas sendo salvas por rapuda intervenção.  

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou contra o parecer da equipe de Dr Carlos Carvalho 
que distorceu os dados existentes e publicados das 
drogas reposicionadas, inclusive gostaria que os 
medicamentos que usamos como Hidroxicloroquina, 
ivermectina, nitazoxanida, bromexina, zinco, vitamina D, 
corticóides e anticoagulantes sejam disponibilizadas 
pelo SUS para benefício de nossa população tão sofrida.

Sou infectologista e tratei até hoje mais de 2000 pacientes 
com 4 óbitos apenas e com 86% de tratamento domiciliar 
sem internação. Letalidade e índice de internação muitíssimo 
menor do que o índice nos sites oficiais.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tive covid e o meu filho também. Usamos os medicamentos 
considerados sem comprovação científica, com sucesso e não 
precisamos de internação. Conheço várias pessoas que 
fizeram o mesmo tratamento prescrito pelos médicos. 
Funciona.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Ruim

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nem o Conitec nem nenhuma autoridade, pode influir 
sobre a autonomia dos médicos, ainda menos para 
suprimir remédios baratos e que salvam vidas de forma 
comprovada.
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de protocolo ou diretriz?
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informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Paciente Boa Eu tive covid. Tratei por OPÇÃO, pelo tratamento 
precoce, com consulta médica. E CUREI.

O MEDICO E O PACIENTE PODEM DELIBERAR/PRESCREVER 
QUAL TRATAMENTO DEVE SER ADOTADO. , SEMPRE FOI 
ASSIM., RECENTEMENTE. NUMA CIRURGIA INÉDITA. UM 
PACIENTE CARDIACO ACEITOU TER 02 CORAÇÕES NO PEITO., 
E FOI SALVO. PELA LIBERDADE NOS TRATAMENTOS EM 
GERAL.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Milhares de vidas são salvas com um conjunto de remédios 
utilizados imediatamente. Proibir tratamento deveria ser 
crime!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim gostaria     que  fosse  incluida  as  drogas  
reposicionadas  para  o  tratamento  da  covid19  que  
sao  irvemectina,  hidroxcloroquina  corticoesteroides e 
anticoagulantes

atendo  ambulatorialmente  pacientes  em pratica  diaria  e 
tenho  tido  resultados  excelentes  sem  necessitar  
internameto hospitalar

25/11/2021 Paciente Muito ruim Passaporte Sanitário é inconstitucional!!

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Poderia constar item a respeito de sugestão de maior 
divulgação pela mídia de tv!!!!

Esta questão deveria alcançar muito maior visibilidade, é 
inaceitável ficar restrita essa informação...

25/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos contra-indicados na proposta 
salvaram minha vida em 12/2020., Já estava com 50% de 
vidro fosco e a doença regrediu com a utilização de 
azitromicina, hidroxicloroquina, ivermectina e outros.

A proposta ora debatida é  uma afro tá à liberdade médica e 
um crime contra a humanidade. Eu sou testemunha viva de 
que o tratamento precoce funciona. Por isso suas alegações 
são falaciosas  e mendazes.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tratamento precoce se mostrou eficaz sempre que usei

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim LIBERDADE PARA OS MÉDICOS EXERCEREM SUA 
PROFISSÃO É ALGO IMPRESCINDÍLE!, #CENSURAJAMAIS

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sou contra o parecer da equipe de Carlos Carvalho, que 
alterou dados de estudos quanto ao tratamento precoce.

Sou a favor das drogas reposicionadas, como: zinco, 
nitaxozanida, vitamina dbe vitamina c, ivermectina, HCQ e 
outras também eficientes no tratamento de covid. Minha 
esposa usou o tratamento precoce e os sintomas 
desapareceram após esta medicação. Não foi hospitalizada. 
Sugiro que esses medicamentos sejam disponibilizados pelo 
SUS.
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento válido e acessível ao bolso da população Liberdade de prescrever, liberdade de escolha!

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento foi muito importante,pois salvou a minha vida.

25/11/2021 Paciente Boa Não, Não 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa O tratamento precoce salva vidas.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. A autonomia médica não pode ser colocada em dúvida, deve 
ser respeitada até que haja protocolo eficaz e referendado 
amplamente para o tratamento. Esse está longe de ser o caso 
da COVID-19. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Paciente Boa Quase todas as pessoas que usaram ivermectina 
preventivamente tiveram abrandamento dos sintomas.

Não entendo porquê Estados, Municípios e Ministério da 
Saúde não fazem aplicação profilática da Ivermectina. , 

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Ruim Salvar vidas Nao.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não O médico e o paciente devem decidir sobre o tratamento.
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Incluir os medicamentos do tratamento inicial no texto 
!, , Hidroxidocloroquina, Azitromicina, Zinco, etc

Sim., Eu e minha família (esposa, filho e mãe) tivemos Covid e 
fomos tratados com hidroxidocloroquina, azitromicina e 
Zinco e fomos curados sem precisar de internação.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim O médico tem o direito junto ao seu paciente, de 
prescrever a melhor medicação que já sabemos da 
eficácia., Só o médico está CAPACITADO a prescrever.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim liberdade aos médicos. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito boa Fiz o tratamento assim que apresentei  os primeiros 
sintomas e graças a Deus fiquei bem , mais 40 pessoas 
da família tbm fizeram , tratados por diversos 
profissionais da saúde e todos, inclusive minha cunhada 
que tem um pulmão funcionando e minha avó  de 91 
anos e todos sem exceção estão bem, sem internação. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Esta proposta não deveria ser sequer considerada, 
quanto mais remendada. A proposta é um lixo como um 
todo.

O problema fundamental desta proposta e outras do mesmo 
naipe nascem do desrespeito profundo às liberdades 
individuais do cidadão. Estruturas burocráticas como o 
CONITEC estão apenas servindo como SOVIETES, com o 
intuito de controlar a atividade médica e a relação médico 
paciente assim como esmagar qualquer foco de resistência 
contra uma tirania estatal instalada no Brasil.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Parem de seguir negando o acesso a mais de 18 
medicamentos que são utilizados ainda na fase ambulatorial 
para minimizar o agravamento da infecção por Covid 19

25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e 25 pessoas da minha família tiveram covid e nos 
tratamos com o protocolo, ivermectina, 
hidroxicloroquina azitromicina  vitamina D Zinco e 
vitamina  C. não tivemos nenhum sintoma. Estamos 
todos muito bem graças ao tratamento precoce , 

Por favor não proibam um tratamento que pode salvar vidas.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Não.
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os tratamentos precoces salvam vidas sim, tenho vários 
exemplos em minha família e amigos, e o que está 
sendo proposto retirar o DIREITO do médico em receitar 
os medicamentos e PRIVAR os pacientes de utiliza-los é 
inconstituciona,l é um CRIME contra a humanidade. 

Tenham sensatez, CONITEC.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular "Vejo uma preocupação política e não com a saúde. 
Existem muitos casos de venda e tratamento com 
""remédios de anúncio"" que no final recai no SUS e 
para tanto nada é feito. "

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não concordo com a punição de médicos que tem salvado 
muitas vidas com remédios baratos e eficazes

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Conheço diversas pessoas tratadas com ivermectina que se 
recuperaram prontamente.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Boa Não. Sou a prova viva que o tratamento precoce é eficaz e salva 
vidas. Profissional de saúde que trata a covid precocemente 
realmente merece ser reconhecido.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Não Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa não não 

25/11/2021 Paciente Muito ruim inserir  drogas  reposicionadas para  tratar  
precocemente os doentes   hidroxicloroquina  
irvemectina  e  anticoagulantes  e  corticoides

formulario  tendencioso  sem  observar  o depoimento  dos  
medicos  e  pacientes  que  tiveram  exito e   foram  salvos  
nao  precisando  de  tratamento  hospitalar

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Acho um absurdo ter o tratamento e vocês querem 
proibir!! Conheço pessoas que fizeram, e muitas fizeram 
até mesmo por conta própria e estão aí com vida e 
saúde, porque vocês querem deixar que as pessoas 
morram, qual a finalidade disso? Tem algo errado aí!! 
Ana Maria

Quero saber,  porque vocês querem proibir o tratamento 
para o coronaviros que vem dando certo e porque isso?

25/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratada dessa forma, e por isso nao precisei ser 
hospitalizada

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médicos tem que ter autonomia para receitar o que 
acham necessário para tratamentos de seus pacientes.

Limitar a autonomia médica é um absurdo sem limite!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os referidos medicamentos no tratamento precoce ao 
covide19, por relatos de pacientes conhecidos, 
apresentam eficácia satisfatória.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Na minha opinião as  “Diretrizes Brasileiras para 
Tratamento Medicamentoso Ambulatorial do Paciente 
com Covid-19” representam uma revisão da literatura 
médica adequada e atualizada sobre o tema, 
valorizando os estudos clínicos que seguem as normas 
científicas de maior qualidade., Os anticorpos 
monoclonais Casirivimabe + Imdevimabe, Banlanivimabe 
+ etesevimabe e Regdanvimabe reduziram 
significativamente a necessidade de internamento 
hospitalar por Covid grave, que é quando os pacientes 
evoluem com hipóxia, desde que usados na primeira 
semana de sintomas da Covid-19, em pacientes com 
fatores de risco para evoluir para Covid grave. Esses 
estudos foram ensaios clínicos randomizados, 
controlados com placebo e duplo-cegos. Mesmo tendo 
comprovação científica da sua eficácia e segurança, por 
serem medicações de uso endovenoso e de alto custo, 
entendo que a Conitec concluiu que não são viáveis 
financeiramente para serem incluídos pelo SUS nesse 
momento, o que é o papel principal da Conitec., Os 
antivirais por via oral molnupiravir e paxlovid também 
demonstraram benefício e segurança em diminuir 
significativamente o risco de evolução para Covid grave 
em pacientes com fatores de risco, desde que usados 
nos primeiros 5 dias de sintomas. Assim que tais estudos 
seja publicados em revistas científicas, será possível 
avaliar esses dois medicamentos com mais precisão. Por 
serem administrados por via oral e de provável custo 
menor que os anticorpos monoclonais, que são de uso 
exclusivo endovenoso, merecerá estudo de 
farmacoeconomia e viabilidade finaneira pela Conitec, 
quanto à sua disponibilidade pelo SUS., 

As  “Diretrizes Brasileiras para Tratamento Medicamentoso 
Ambulatorial do Paciente com Covid-19” apresentadas na 
Conitec representam, na minha opinião, as melhores 
evidências científicas que temos no momento e acredito que 
devam ser implementadas e divulgadas em nível nacional de 
forma célere, ajudando os médicos prescritores a orientarem 
correta e cientificamente seus pacientes.
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos, quando aplicados no tempo certo, 
funciona sim, haja visto que foram mais de 20 milhões de 
pessoas que  recuperaram com a medicação, e eu tenho 
certeza, pois na minha cidade foram milhares,  que não 
evoluíram para estágios mais graves da doença, porque 
tomaram, com orientações dos médicos,  as medicações no 
tempo certo. Eu e toda a minha família que pegou, todos nós 
tomamos medicamentos logo no início dos sintomas da 
doença,  mesmo antes de fazer o teste, e nenhum de nós 
evoluímos para o estágio grave. A saber quais foram os 
medicamentos utilizados: Ivermectina, nitazoxanida e 
hidroxicloriquina. Comunidades graves alguns de meus 
parentes possuem, e nem mesmo assim, evoluíram para o 
estágio grave porque logo no início da doença fizeram o 
tratamento com medicamentos. No local onde meu esposo 
trabalha foram mais de 130 pessoas que pegaram e apenas 1 
evoluiu para o estágio mais grave, isso porque não foi 
aplicado nele o mesmo tratamento inicial que foram dados 
aos outros, pois o mesmo estava de férias em outro estado., , 
Então gostaria de afirmar que é um ERRO não recomendar 
tais medicamentos para o tratamento do Covid, 
principalmente no estágio inicial,  pois foi exatamente tais 
medicamentos aplicados no tempo certo é que evitou que 
muito mais pacientes viessem a óbito. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Fui salvo pelo protocolo de cloroquina ivermectina e 
outros medicamentos que o médico me prescreveu. , 
Está medicação salva vidas , E mais sou a favor de que os 
médicos tenha liberdade para prescrever qualquer 
medicação que lhe convier para cada paciente. , Todos 
minha família foi salva fazendo tratamento preventivo e 
acompanhamento médico. , At, Adonaldo Lopes, 

Toda medicação e importante e todo médico e formado para 
isto receitar e acompanhar de acordo com seu protocolo 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Nao Nao

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Me trato com Ivermectina, não peguei COVID., , 
Portanto é recomendável., , Deve ser liberada para toda 
a população., 

Eu recomendo.
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25/11/2021 Paciente Muito ruim O procedimento deve ser definido pelo médico e a 
utilização de quaisquer medicamentos disponíveis 
incluindo a ivermectina e azitromicina que 
apresentaram eficácia em todas aqueles que dela se 
utilizaram.

"Eu e toda minha familia fomos contaminados pelo COVID 19 
e fomos tratados com ivermectina e azitromicina e somente 
assim conseguimos recuperar. Não existe incerteza na 
eficácia destes medicamentos. Todos que tomaram 
preventiva ou em tratamento tiveram melhoras do quadro., 
Esta afirmação do documento de que ""Ha incertezas.... "" é 
totalmente diferente das evidências obtidas em várias 
cidades que se utilizaram destes medicamentos., Eu 
recomendo o tratamento e acrescento que compete ao 
médico definir o melhor procedimento em função das 
características individuais de cada paciente., Esta proposta é 
um absurdo."

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Como não tinha entendido direito, estou corrigindo o meu 
voto.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A liberdade do profissional da área da saúde de 
prescrever a medicação que o mesmo  achar necessária 
para prevenir ou tratar qualquer enfermidade.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Rejeição total Rejeição 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce tem que ser facultativo, o de livre 
escolha e não obrigar a população a tomar a vacina.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Deixe os médicos definirem o que é  melhor!, São  
profissionais para tomarem decisões  e fazerem 
recomendações. 
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25/11/2021 Paciente Muito ruim É  importante o tratamento precoce da covid 19,  ou 
seja, no início , pois, em minha família, todos que 
pegaram covid, foram tratados bem mo início pela 
mjnha irmã que é  médica e, nenhum irmão ou famíliar 
teve complicações,  justamente por terem sido tratados 
precocemente. É um  absurdo tirar do médico a 
oportunidade de salvar vidas, desconsiderando, 
fechando os olhos para tanto resultado positivo. Este 
compromisso genocida é com quem???

É  importante o tratamento precoce da covid 19,  ou seja, no 
início , pois, em minha família, todos que pegaram covid, 
foram tratados bem mo início pela mjnha irmã que é  médica 
e, nenhum irmão ou famíliar teve complicações,  justamente 
por terem sido tratados precocemente. É um  absurdo tirar 
do médico a oportunidade de salvar vidas, desconsiderando, 
fechando os olhos para tanto resultado positivo. Este 
compromisso genocida é com quem???

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Esse tratamento tem salvado muitas vidas , inclusive de 
vários amigos

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que ESTUDEM as EVIDÊNCIAS, MUNDO AFORA, dos 
TRABALHOS CIENTÍFICOS relativos aos muitos 
tratamentos bem sucedidos contra a COVID-19!! Não 
sejam genocidas nem irresponsáveis!

Não misturem saúde com política!! Deixem o cidadão  decidir 
o que quer! Observem as mortes e efeitos colaterais 
causados pelas vacinas, no mundo E NO BRASIL! Não sejam 
omissos! A conta chegará a todos que negarem essa escolha, 
também a cada um de vocês!

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento emergencial salva vidas. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Retirar do texto a partes que proíbem ou impedem a 
liberdade do médico de tratar seus pacientes e que 
impedem o uso de drogas que têm salvaso vidas tais 
como hidroxicloroquina, ivermectina, zinco, bromexina, 
anticoagulantes, corticoides e outras drogas que sejam 
necessárias ao tratamento de pessoas com COVID-19. 
Desejo a liberdade dos médicos para prescreveram 
medicações que julgarem adequadas.

25/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento no início do sintoma funciona, eu tive Covid  
em 2020, tomei o vermífugo, não sair de casa e mesmo assim 
minha esposa e meus 3 filhos não pegaram a doença.

25/11/2021 Paciente Muito ruim
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sigam o que resolveu o Conselho Federal de Medicina. Não 
se deve proibir a utilização de remédios que já salvaram 
muitas vidas.,  O documento não oferece soluções, apenas 
tenta impedir que vidas sejam salvas em nome da economia 
de recursos., Um absurdo

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Um crime proibir ou inibir as ações dos médicos. Todos esses medicamentos salvaram muitas vidas no meu 
estado

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa A mwdicação deve sim ser distribuida pelo SUS

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A inclusão de todas as medicações para o tratamento 
imediato do covid-19: hidroxicloroquina, ivermectina, 
colchicina, nitazoxanida, bromexina, corticoides orais e 
injetáveis, anticoagulantes orais e injetáveis, 
antiandrogenicos, espironolactona, acetilcisteina, 
corticoides inalatorios. 

Sou testemunha de pacientes meus, familiares e amigos que 
se beneficiaram com esses medicamentos. São a prova viva 
de que eles interferem favoravelmente para a recuperação e 
não agravamento da doença. O tempo dirá, pois a verdade é 
soberana, quem foram os verdadeiros médicos e cientistas 
dessa pandemia e qual o motivo de tamanha oposição a 
medicamentos baratos, de fácil acesso e que poderiam ter 
salvo milhares de vidas. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor do tratamento precose com 
hidrocloroquina, ivermectina, nitazoxanida,bromexina, 
acetilcisteína,vitaminas D e C zinco, , antiandrógenico, 
anticoagulante e corticoide quando necessário não na 
fase inicial., Tratei e acompanhei vários pacientes que 
evoluíram muito bem apenas 2 pacientes necessitaram 
de O2 que foi feito domiciliar, Acompanhei uns 150 
pacientes online não tive nenhum óbito , Eu 
pessoalmente tive também covid fiz o tratamento 
precose fui hospitalizada por ter comprometimento 
pulmonar e necessitar de O 2 evolui muito bem apesar 
da internação.

Necessidade de autonomia do médico pois quem responde 
pelo paciente é o próprio este direito não pode ser negado.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Absolutamente TODAS as pessoas de minha família que 
tiveram Covid, incluindo pessoas com comorbidades 
(hipertensão, diabete, idosos), fizeram o tratamento EM 
CASA e ninguém foi hospitalizado. Os medicamentos 
incluíam vários dessa lista. Sendo assim, sou 
veementemente contra essa orientação, pois 
experimentei o tramatamento que salvou todas as vidas 
de minha família e a minha vida também. 

25/11/2021 Paciente Muito boa Não 
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz tratamento precoce tomei Ivermectina vitamina D C 
Zinco colchicina anticoagulante e azitromicina 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Diversas pessoas de minha família pegaram o COVID19., 
Praticamente todos nos precavemos com medicamentos 
que compõe o chamado Tratamento Precoce., Somente 
2 parentes faleceram; 54 e 82 anos, e tinham 
comorbidades. O de 54 anos não tomou nada (foi logo 
no início da pandemia)., Todos os outros; possivelmente 
alguns nem se deram conta de terem se contaminado; 
se recuperaram se problemas., Inclusive minha mãe, 
com 87 anos, foi a que menos apresentou sintomas, em 
apenas 3 ou 4 dias.

Desde que me entendo por gente, sempre se faz tudo, 
inclusive vacina, para evitar pegar qualquer doença. E no 
caso de pegar, se faz tudo para ela não evoluir. Por que essa 
é diferente? Por que não se pode tentar minimizar seus 
efeitos desde o início, desde que acompanhados por médicos 
como fizemos? 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não utilizar ivermectina, hidroxicloroquina , 
azitromicina? Já há relatos de que isso funciona! EM 
outros paíse tem sido utilizado com êxito.  Muito parcial 
esse relatório. Demais!!!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem manter sua liberdade e autonomia 
nos diagnóstico e condução das doenças e tratamentos. 

Política não deve se meter na saúde 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não, obrigada. Porque usurpar as liberdades, cortando recursos ou mesmo 
penalizando de alguma forma? Isto não é ciência.

25/11/2021 Paciente Muito boa "Que se coloque os nomes dos ""especialistas"" que 
emitiram sua ""opinião"", mas sem se expor, apenas que 
não sejam verificadas as suas fontes de custeio e 
financiamento direto ou cruzado. Assim, a 
imparcialidade acaba ficando comprometida, pois a 
medicina na ponta da linha É MUITO DIFERENTE 
DAQUELA DOS GABINETES DE BRASÍLIA ou dos políticos 
espalhados Brasil à fora. Por exemplo, na página 32 do 
documento, ""Digno de nota, do total de 23 
especialistas, um membro do painel votou de forma 
divergente ao restante do painel..."" Quem são os 23 
especialistas!?"

Que se tragam estudos comparativos, dando voz aos diversos 
médicos anônimos e, principalmente, àqueles que estão se 
expondo para falar contra o que a CONITEC colocou sob 
consulta, como a Dra Maria Emília (UFRJ), a Dra Raíssa 
Soares, Dr Alessandro Loiola, Dr Zeballos, entre tantos outros 
e NÃO façam como os Senadores na CPI, abandonando a sala 
e o debate!
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Covid19 ainda é uma doença desconhecida, todas as 
possibilidades de tratamento para evitar a 
hospitalização deve ser utilizada. 

Covid19 ainda é uma doença desconhecida, todas as 
possibilidades de tratamento para evitar a hospitalização 
deve ser utilizada. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que a COVID, como as demais enfermidades, pudesse 
ter um tratamento preventivo

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Tratamento deve ser acertado entre médico e paciente. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim TRATAMENTO PRECOCE SALVA VIDAS!! Sim, NÃO AO PASSAPORTE SANITÁRIO 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A proposta é absurda. Impedir médicos de medicar conforme seus conhecimentos e 
experiências é um absurdo. Esta perseguição ao tratamento 
precoce com medicamentos reposicionados, que não fazem 
mal algum se utilizados no inicio dos sintomas de COVID, é 
uma atitude infame, política e contra o bom senso. Este 
negacionismo é péssimo! Se for assim, as vacinas também 
são experimentais. E aí? Este Órgão não deveria se envolver 
com política. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fere a autonomia do médico e do paciente

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não. As principais estratégias medicamentosas propostas para o 
tratamento ambulatorial da COVID-19 leve foram 
consideradas, tendo como pilar a Medicina Baseada em 
Evidências. Parabenizo o painel de especialistas responsável 
pela elaboração do documento.
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Tratei a mim e outras pessoas com os protocolos 
colocados no YouTube por vários profissionais da área 
da saúde.

Todos de recuperaram do covid em 3 dias dos sintomas e os 
mais graves duraram 7 dias a sua recuperação pois já 
estavam com 52% de comprometimento do pulmão e mesmo 
assim mandaram tomar dipirona e esperar a confirmação do 
exame de covid., Entrei com a medicação e a melhora foi 
gradativa a partir do dia seguinte., O tratamento precoce 
funciona e seria a solução imediata da doença até se criar 
uma vacina eficaz e confiável em relação aos seus efeitos 
colaterais que são graves como vem sendo denunciado em 
vários países.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Sim. Com relatos e casos conhecidos de pessoas que 
tomaram o medicamentos e teve eficácia nos resultados . 
acho estranho as grandes indústrias de vacinas ser contra a 
um medicamentos o qual muitos médicos e pacientes 
comprovam sua eficácia. Não sou de acordo com o 
autoritarismo de faz-se forçar as pessoas a fazerem o que 
não querem hava visto existem comprovação de curas com 
os medicamentos. 

25/11/2021 Paciente Ruim Eu tenho Certeza que o Tratamento do convit 19 com o 
protocole, cura. eu fui tratado assim e deu resultado 
bom.

não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Um absurdo
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Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim "Diversas são as certezas de que pacientes que 
utilizaram os medicamentos nesta Consulta Pública 
obtiveram êxito de 100% em seus quadros de Covid/19. 
Inclusive, chama a atenção a ausência de quaisquer 
sequelas ou desconfortos após passados os primeiros 
dias após contrair o Vírus. Deve ser avaliado, também 
que é expressivo o número de pacientes que ""não 
precisaram"" qualquer atendimento hospitalar e muito 
menos internação simplesmente pelo fato de terem 
obtido eficácia absoluta com as medicações ministradas 
no início dos sintomas. Minha família fez uso por 
indicação médica logo após confirmação positiva nos 
testes e nenhum familiar necessitou de auxílio 
hospitalar e nenhum ficou com qualquer problema, 
sequer perda de paladar. Portanto, é  prematura a 
proposição de excluir evidências clínicas somente 
porque ainda não se tem literatura suficiente até o 
momento. , Por acaso as 7 associações médicas aqui 
relatadas estudaram ""todos os artigos científicos"" já 
publicados? Todos os médicos das 7 entidades médicas 
leem e compreendem bem o inglês para terem lido 
fontes seguras e estudos sérios publicados em inglês por 
órgãos sérios? Lembrando que o inglês é a ""língua 
universal"" no planeta Terra. , , Peço reconsideração, 
por esse CONITEC, do prematuro ceifamento da 
recomendação dos protocolos medicamentosos para 
tratar fase viral e fase inflamatória de tratamento da 
COVID/19. ,  "

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito boa Proposição muito ruim 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid em junho de 2020 e usei ivermectina 
hidroxicloroquina e azitromicina, não precisei 
internação. O exame foi realizado pela cruz vermelha. 
Gostaria que fosse incluído como protocolo os 
medicamentos acima. Faço tratamento oncológico
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informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Considerou a proposta indecente, pois o médico deve ter 
liberdade de escolha para tratar qualquer doença, e quanto 
maior o arcenal terapêutico disponível no SUS mais eficiente 
e menos honerosa será sua atuação. , 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Proposta péssima COVID tem tratamento e cura

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, devem disponibilizar os medicamentos que podem 
aumentar as chances de cura do paciente com covid 

Eu e meus familiares nos tratamos no início da infecção por 
covid, e nina  se agravou

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sou totalmente a favor da autonomia médica nas 
receitas e tratamentos da covid. Conheço várias pessoas 
de meu círculo familiar e de amigos que trataram com 
ivermectina, vitamina D e outros e se curaram sem 
complicações! 

25/11/2021 Paciente Muito boa Eu e meu marido usamos essas medicações com 
acompanhamento médico e fomos curados. 

25/11/2021 Paciente Boa Discordo plenamente em relação ao banimento do uso 
da Ivermectina como tratamento precoce. Fui 
acometido de Covid 19 e se não fosse esse tratamento, 
creio que não estaria aqui hoje. Discordo em gênero, 
número e grau. Temos sim que usar a Ivermectina e 
Azitromicina no tratamento precoce. 

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Todos tem direito ao tratamento preventivo ou precoce

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não Não 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu peguei Covid19, após depois de tomar a 1a. dose da 
vacina Astrazeneca, e me tratei com esses remédios do 
protocolo Covid19, e graças a Deus me curei, sem 
necessidade de oxigênio e internação em hospital.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Fiz o tratamento precoce e fui curado!!!! Fiz o tratamento precoce e fui curado!!!!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Acho que a conitec não deve tirar medicamento algum 
do tratamento inicial. Eu e quase toda família, fomos 
tratados com Ivermectina, azitromicina, vit D e zinco e 
estamos todos vivos. Graças a Deus e aos médicos que 
fizeram o nosso tratamento. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tanto eu, como pessoas da minha família, fizemos uso 
desses medicamentos e tivemos resultados positivos. 
Não entendo como puderam dizer para as pessoas 
ficarem em casa, sem se tratar, até não conseguirem 
respirar e agora ainda querem regular os tratamentos 
disponíveis. Se não há provas de eficiência, muito menos 
provas há dessas vacinas. Aliás, esses medicamentos 
passaram em testes de segurança por anos e essas 
vacinas não. 

entendo que os médicos que estudaram e que sempre nos 
atenderam deveriam decidir e recomendar o que é bom para 
o paciente. Os burocratas não sabem o que é bom para o 
povo, não estão na linha de frente e, geralmente, há um 
conflito de interesses na indicação de medicamentos e 
soluções de saúde. Acho inadmissível que se conduzam os 
tratamentos individuais de forma genérica ou que se impeça 
os médicos de prescreverem qualquer medicamento. Cabe a 
eles decidirem o que é bom para cada indivíduo. Além disso, 
há informações também científicas da eficiência de remédios 
como a Ivermectina, por exemplo, haja vista a repercursão 
positiva de seu uso no Japão. Não sou médica, mas vi que na 
India também foi utilizada, ajudando a controlar a pandemia. 
Então gostaria de saber de onde vem as informações da 
Conitec para contrapor os fatos? Essas sete sociedades 
médicas realmente não tem conflitos de interesse?

25/11/2021 Paciente Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nao Nao
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25/11/2021 Paciente Muito ruim "Sim. Os remédios agora ""contra indicados"" nesse 
relatório, são os que salvaram milhões de vida, inclusive 
do meu filho e meu neto. São remédios baratos, muito 
eficazes e com efeitos colaterais conhecidos, ao 
contrário de tudo que está saindo de novo, que não se 
conhece efeitos a longo prazo. Tirar esses 
medicamentos do SUS é tirar a oportunidade de milhões 
de pessoas que dependem do SUS para tratar. É deixar 
os menos favorecidos sem esse direito e utilizar neles 
novas drogas EXPERIMENTAIS,  já que por serem novas 
não se conhece efeitos a longo prazo."

A CONITEC deveria ao contrário  de proibir ou restringir 
medicamentos responsáveis  até agora pela cura de mais de 
80% da população,  incentivá-los e distribuí-los amplamente. 
Salvar vidas deve ser o objetivo

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A vacina é experimental e não é segura ou mesmo 
eficaz. Ela jamais deveria ser obrigatória. Pessoas estão 
morrendo em todo mundo ou tendo reações adversas 
graves. Meu pai, por exemplo, teve uma isquêmia 
cerebral pela vacina da Pfizer.

Passaporte sanitário é controle social. Mais nada.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A autonomia médica deve ser preservada. 
Principalmente, em um contexto em que as evidências 
não são claras e existem muitos conflitos de interesse 
envolvidos. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Médico estuda pra ter autonomia e responsabilidade 
pra tratar seres humanos racionais e irracionais

Se empenharam mais na solução presente e futuro do que 
em fatos passados

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Quero manifestar minha indignação é repúdio  quanto 
ao descaso no tratamento para os portadores de COVID 
negando a estes o tratamento adequado para salvar 
vidas., 

Não concordo com a falta de tratamento 
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim 2 parentes chegaram à fase inflamatória. Um tratou e outro 
não. O que tratou se recuperou rápidamente. O que não 
tratou foi hospitalizado em estado grave. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Não Eu quero ter chance de cura, eu quero tratamento em casa, 
quero cuidados médicos, quero indicação de remédios que 
aumentem minha imunidade, não quero internação 

25/11/2021 Paciente Ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim., Todas as medicações que o Manual diz não haver 
recomendação para uso no tratamento de Covid-19 são 
eficazes no tratamento da doença.

Eu, vários familiares e amigos fomos tratados precocemente 
com várias das medicações citadas e acompanhamento 
médico ambulatorial e fomos curados sem necessidade de 
hospitalização.

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Boa Fui contaminado com COVID-19 e iniciei o tratamento 
com outros medicamentos como dipirona e não surtiu 
efeito algum e assim que outro médico receitou e eu 
iniciei o tratamento com ivermectina, hidroxicloroquina 
e vitamina D os sintomas logo desapareceram, assim 
como aconteceu com todos da minha família e amigos. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Sim. Todas as medicações que manual diz não ser 
recomendado precisam ser dadas.

Minha família e diversas outras pessoas foram tratadas com 
várias dessas medicações e foram curadas.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Como paciente, fiz uso da cloroquina/hidroxicloroquina 
e azitromicina. Sou fumante. Os sintomas após o uso do 
TP desapareceram no 3° dia com exceção da perda 
olfato e paladar. Vocês não podem negar o TP.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Deixar os médicos tomar a decisão com o paciente qual 
medicamento pode ser  diagnosticado 

Medicamento que estavam em farmácias de fácil acesso a 
população e estão querendo que laboratoriais enriquece a 
nossas custas, evitando os produtos de baixo valor para 
tratamento que já usei e tive resultado eficaz 
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não Não 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Esta perfeita para o tratamento ambulatorial da COVID 
19 com as evidencias atuais

Gostaria que marcassem uma reavaliaçao futuro para com 
novas evidencias incluir anticorpos monoclonais

25/11/2021 Paciente Regular Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Temos que tratar a população pós covid, 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O texto recomenda não utilizar ivermectina, 
nitazoxamida, budesonida, anti-coagulante ou 
corticóide sistêmico nos casos de COVID. Deve-se 
considerar que , em doses habituais, as medicações são 
seguras. Usar com indicação médica é diferente de usar 
de forma indiscriminada, e é o uso indiscriminado que 
causa toxicidade e reações. O texto desconsidera a 
heterogeneidade das manifestações e abre espaço para 
o questionamento da conduta médica, ainda que 
adequada. Ademais, o fato de um paciente ter 
diagnóstico de COVID, frente à prevalência elevada e 
concomitante de outras doenças, não deve excluir a 
possibilidade de se tratar possiveias comorbidades com 
medicações seguras, em doses adequadas., Por 
exemplo, em paciente com diarreia importante 
associada, qual o problema de usar nitazoxamida? Ele 
pode ter rotavírus, ou giardíase concomitante. Em um 
paciente com antecedente pessoal ou familiar de asma, 
com muita tosse, qual a interferência em usar 
budesonida para ajudar a controlar o 
sintoma/morbidade? E, ainda que a efetividade de 
ivermectina não tenha sido comprovada, se usando em 
doses adequadas é segura, e, a considerar os 
mecanismos, deveria ser usada o quanto antes. Os 
estudos em geral iniciam uso após o diagnóstico - ou 
seja, após mais de 3 dias do início dos sintomas. 
Acredito que deveriam fazer um estudo com uso assim 
que houvessem sintomas compatíveis, antes do 
diagnóstico confirmado, desde que em dose segura e 
que não houvessem uso recente ou outras 
contraindicações., Ainda, para fazer uso seguro de 
corticoide, se houver complicação, a ivermectina é útil., 
Acredito que a recomendação/não recomendação é 
muito genérica.

Concordo em excluir a azitromicina. Não sei falar sobre 
hidroxicloroquina ou colchicina. Prednisona têm sido muito 
útil em pacientes, mesmo ambulatoriais, que evoluem com 
elavação de marcadores inflamatórios, no controle dos 
sintomas., Eu tive COVID, e controlei boa parte de meus 
sintomas com prednisona, após o 5º dia de sintomas, co 
melhora importante dos calafrios, febre e tosse, ainda que 
não apresentasse queda de saturação de oxigênio. Privar as 
pessoas de medicações que podem diminuir os sintomas e, 
talvez, diminuir complicações, é, simplesmente, errado. 
Ainda mais se são baratas. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Todas as medicacoes que o manual diz nao ter 
recomendacao precisam ser dadas

Varios amigos e familiares trataram precocemente com varias 
dessas medicacoes e aconpanhamento medico e foram 
curados

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Não.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Covid precisa ser TRATADA em toda fase  

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Se aprovarem tal proposta serão responsáveis pela morte de 
milhões de Brasileiros. Seus filhos e parentes terão que 
conviver com o peso das mortes e sofrer as consequências de 
tamanho absurdo. Não aprovem tal medida, não sujem as 
mãos de vcs com o sangue dos Brasileiros. Existe tratamento 
sim, eu tive covid e tratei. Não condenem a morte milhares 
de Brasileiros.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não Não

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim., Todas as medicações que a proposta afirma não 
ter recomendação de uso são eficazes e precisam ser 
dadas com acompanhamento médico.

Eu, meus familiares e vários amigos e conhecidos tratamos 
precocemente com as medicações citadas e 
acompanhamento médico e fomos curados sem necessidade 
de internação hospitalar.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

25/11/2021 Paciente Muito ruim TRATAMENTO PREVENTIVO COM IVERMECTINA, 
VITAMINA D E ZINCO É MUITO EFICIENTE, assim como 
TRATAMENTO IMEDIATO !Faço o tratamento preventivo 
assim como meus familiares utilizando estes 
medicamentos eficazes, não tivemos o SarsCov19 nem 
vamos nos vacinar.Estamos muito bem assim como 
muitos brasileiros que se utilizam destes mesmos 
medicamentos simples e acessíveis.CONITEC, Ministério 
da Saúde, já é hora!

COVID tem tratamento SIM!!!!!!!!!!!!!!

25/11/2021 Sociedade 
médica

Muito boa Não. A SBI entende que o documento “Diretrizes 
Brasileiras para Tratamento Medicamentoso 
Ambulatorial do Paciente com Covid-19” contempla em 
sua totalidade as necessidades de orientação 
terapêutica aos profissionais de saúde do Brasil à luz dos 
conhecimentos atuais.

Não.
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Acredito que os médicos devam ter autonomia para 
prescrição, em especial, de medicamentos que se 
mostraram eficazes, na fase inicial, viral da COVID-19. 
Foram evitadas internações e complicações, advindas da 
doença  num momento que nem as vacinas tinham 
chegado.

25/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Paciente Boa Acho importante que os medicamentos e vitaminas 
sejam distribuídos pelo SUS para os pacientes que 
necessitem fazer o tratamento de covid-19, pois sai 
caro, e normalmente a doença atinge a família toda. A 
experiência que tivemos, eu e meu marido, com o 
tratamento precoce foi vital para nossa recuperação e 
para evitar sequelas que normalmente vemos em outras 
pessoas que também tiveram covid, principalmente no 
meu caso, que tomo remédio para pressão alta, 
diabetes e triglicerídeos. Os medicamentos e vitaminas 
que usamos foram :  , Ivermectina, Azitromicina, 
Nitazoxamina, Somalgim, Symbcort, Probiótico 
Enterogermina, Vitamina D, Zinco, Omega 3, Vitamina C 
e soro caseiro.

Apoio total ao tratamento precoce com os medicamentos 
relacionados acima (item 16) distribuídos pelo SUS, conforme 
estudos científicos que se basearam no tratamento imediato 
para não deixar a doença se agravar. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Colocar o tratamento precoce nos hospitais para salvar 
vidas, pois existem muitos casos de sucesso entre 
amigos e pessoas públicas .

O tratamento precoce, como ocorre em qualquer doença, 
salva vidas.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim., Todas as medicações que a proposta diz não ter 
recomendação de uso devem ser dadas porque são 
eficazes.

Minha família e amigos foram tratados precocemente com 
vários desses medicamentos e foram curados sem 
necessidade de internação hospitalar.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Precisam ser dadas todas as medicações que o manual 
diz não ter recomendação.

Amigos e familiares trataram precocemente, com várias 
dessas medicações e com acompanhamento médico, e foram 
curados.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Um absurdo ser obrigatório  a vacina,precisa continuar o 
tratamento precoce

25/11/2021 Paciente Ruim Fomos 3 pacientes de Covid19 em maio/junho de 2020 
tratados com Hidroxicloroquina, Azitromicina, cortisona, 
anticoagulantes. Todos sobrevivemos com algumas 
sequelas. A liberdade de decisão medicamentosa entre 
médico/paciente precisa ser preservada

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid em Julho/21 e  o descaso com o tratamento 
foi absurdo. Fui 2 vezes ao PS e me mandaram para casa 
com a receita de Dipirona. Em 2013 tive 2 AVC's s e não 
foi considerado como doença grave!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento imediato já.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Anulação da proposta. Várias drogas citadas já tem estudos comprovando a eficácia 
das mesmas. Vamos parar de politicagem suja e corrupta e 
cuidar da população. Deixem para a ciência séria a proposta 
se inserir ou retirar medicamentos. Enquanto vocês brincam 
de ciência,  os governadores estão liberando festas de fim de 
ano e Carnaval. Se essa doença fosse tão séria como dizem, 
porque estão liberando aglomerações? Isto sim deve uma 
proposta para a proibição se aglomerações no final de ano e 
Carnaval, afinal a vacina não protege contra a variedade 
delta e não impede a reinfecção, então  deixem de ser 
hipócritas e vão trabalhar. Deixo alguns trabalhos, mas no 
pubmed tem centenas., https://ivmmeta.com/, 
https://www.swissinfo.ch/eng/quest-for-cure_-anti-malaria-
drug-can-kill-coronavirus---novartis-chief/45653476, 
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC8088823/, 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os medicamentos reposicionados no tratamento contra 
covid 19 devem ser aceitos e recomendados pela classe 
médica. 
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Só uma pergunta: já não basta, terem assassinado tanta 
gente, negando tratamento precoce? , Ou ainda pela 
ganância, continuarem com este genocídio?, Já não 
confiamos mais na medicina. 

25/11/2021 Paciente Boa Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas., 

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Acho que prevenir é melhor do que deixar passar a doença se 
extender.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Importante mencionar os resultados de inúmeros casos 
positivos sobre o tratamento precoce e seus referidos 
medicamentos.

Que os verdadeiros profissionais que se utilizaram do 
tratamento precoce com resultados altamente eficientes no 
salvamento de pessoas diante do Covid, sejam consultados 
para tal assunto.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim., Todas as medicações citadas na proposta se 
mostraram eficazes no tratamento ambulatorial.

Eu, familiares, amigos e pacientes tratamos precocemente 
com várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados, sem necessidade de internação hospitalar.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sim Nao

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A COVID deve ser tratada precocemente com 
IVERMECTINA, porque resolve, o Resultado  é positivo.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Acho que deveriam se preocupar com as super lotações 
dos hospitais que muitas pessoas morrem na fila 
esperando atendimento.

Eu e minha filha tivemos COVID e graças ao tratamento 
precoce estamos vivas para contar a história. O tratamento 
resolve sim o problema, se eu fosse obedecer o que o médico 
da UPA me orientou não estaria mais aqui, como muitos 
outros que se foram. Graças a orientação de uma médica 
amiga que passou a medicação indicada e tomamos, estamos 
vivas.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que  sejam mais objetivos  em relação  ao  tratamento! Não. 
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao a DITADURA SANITÁRIA. Lembrem se do CÓDIGO 
DE NUREMBERG. Vejam o que aconteceu com os 
medicos que obedeceram ordens do estado.Vejam o 
que aconteceu com eles e ira acontecer com voces.

Nao.So quero lembrar mais uma vez, Que o codigo de 
NUREMBERG virá. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Informações e estudos, como os de Porto seguro, que 
há 2 anos trata com Hidroxicloroquina, com indices de 
mortalidade dos mais baixos do país., Pela incorporação 
da Hidroxicloroquina, azitromicina e vitamina D no 
tratamento precoce da COVID

Já testemunhei centenas de amigos, parentes e colegas que  
se curaram com o tratamento precoce da Hidroxicloroquina, 
e não vi um sequer morrer com essa doença, em uso dos 
medicamentos.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce é que vem salvando vidas.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tomamos ivermectina regularmente, e mesmo tendo 
caso na familia nao fomos infectados, ou se tivermos, 
nao tivemos sintomas.

25/11/2021 Paciente Muito ruim As informações são reais e verdadeira Tem que ajudar os médicos a cuidar dos pobres e 
necessitados não dificultar o trabalho dele. Esse tratamento 
salvou muitas vidas.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que Não fosse Aprovada Não é Decente Proibir alguém de ter suas Escolhas Proibidas 
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui tratado com ivermectina, hidroxicloroquina, 
azitromicina, e não evoluí pra caso grave. Como vcs tem 
coragem de não permitir que se trate com remédio 
clinicamente eficaz. A OMS não é referência pois se aliou 
ideologicamente a grupo que omitiram informações 
vitais no início da pandemia, que nos levaram a 
inúmeras mortes por isso.

Conheço inúmeras pessoas que se trataram com ivermectina 
principalmente, e não evoluíram, ou se mantiveram imunes  
a doença. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Assim como muitos remédios, os remédios abordados, 
tem diferente ação em cada individuo! Minha família 
toda, mais de 20 integrantes. Curou-se da Covid, com 
estes remédios! Esta recomendação do nao uso, esta 
errada. E espero que esta pesquisa sirva de mudanca, na 
recuperação e continuamos assim salvando vidas

Infelizmente, politicamos estetema. E muitos beneficiados 
destes remédios, negam os seus beneficios, simplemente por 
interesses politicos ou econômicos  

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. A proposta deturpa a ciência, infelizmente. As diretrizes das sociedades de especialidades médicas não 
devem ser consideradas, pois há evidente conflito de 
interesses.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos tem direito a tratamento digno....  TRATAMENTO 
PRECOCE é  direito de todo cidadão   independente de 
classe social, religião,  filiação política,  raça   etc....

"Todos tem direito a tratamento digno.... Ninguém precisa 
morrer pela política do ""fica em casa"" e quando estiverem 
morrendo,  então vá ao hospital para que vocês 
especialistas   terminem de enterrar a pessoa.  Revoltante a 
postura de vocês de acharem que tem o direito de decidir 
quem vive e quem morre."

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quero falar que é um absurdo e não tratamento 
precoce da doença da covid, o não tratamento precoce 
é desumano e quem faz isso é um verdadeiro genocida. 
DEIXEM OS MEDICOS RECEITAREM O TRATAMENTO 
PRECOCE E CUIDAREM DE SEUS PACIENTES.

NÃO AO PASSAPORTE SANITÁRIO, NÃO A OBRIGATORIETADE 
DO PASSAPORTE SANITÁRIO, 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Ja ha evidencias demais contra estas medicacoes inúteis. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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25/11/2021 Paciente Muito boa Gostaria de dizer que sou paciente de alto Risco , contraí 
SarsCov2 em Julho agora , já fazia tratamento 
alternativo há oito meses , continuei tomando durante o 
breve período da doença e n passei da fase viral (foram 
acrescentados mais alguns nessa fase),em 
aproximadamente Doze Horas após o início da 
medicação, só apresentava um sintoma q já se 
abrandava ( Nariz Congestionado) não perdi olfato 
paladar  n tive ou senti falta de Ar ,enfim,em Cinco Dias 
estava boa guardando apenas o afastamento dos 
familiares e demais pessoas! N precisei nem de Hidroxi 
nem de Cortisona! , Sou 100% a favor do tratamento 
profilatico que sigo fazendo ,pois,n tomarei a vacina 
primeiro pq n posso segundo porquê n quero!, Que as 
pessoas possam se tratar e n morrer ! , 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Regular * *

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim INVERMECTINA E HCQ SÃO EFICAZES. Não adianta 
mentir pra população. Eu tomo, tomei, e tomarei 
novamente caso necessite.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Todas as pessoas tem o direito de receber tratamento 
médico, seja ele precoce ou não, com todos os tipos de 
medicamento prescritos pelo médico.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "A analise foi feita claramente levando em consideração 
apenas uma vertente de tratamento sem apresentar as 
outras evidências de diversas fontes que apresentam 
resultados contrários. O confronto dessas duas vertentes 
poderia levar a uma linha de conduta realmente com 
resultados mais favoráveis. De fato essas orientações 
simplesmente desconsideram todos os resultados 
apresentados dede o inicio da pandemia até agora, de fato é 
um retrocesso rumo ao ""protocolo Mandeta""."

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid . Atestada pelo exame de PCR-RT E SE NÃO 
FOSSE O TRATAMENTO PROPOSTO POR MÉDICOS 
RESPONSÁVEIS PELA VIDA EU TERIA SUCUMBIDO . FIZ 
USO DE AZITROMICINA , HIDROXICLOROQUINA, 
CORTICOIDES E FIQUEI MUITO BEM . EM 7 dias já estava 
melhor da febre , cansaço ,tosse , dores no corpo e uma 
cefaleia intensa no início que após o tratamento feito 
reverteu em poucos dias .

ACREDITO QUE TODO MÉDICO TEM QUE TER LIBERDADE EM 
SUA PRESCRIÇÃO . POIS O QUE ESTÁ EM JOGO É A VIDA . 
TODO O RESTO QUE VOCÊS FAZEM É VÁLIDO PORÉM NÃO 
TEM QUE EXISTIR PROIBIÇÃO ALGUMA NA CONDUTA DE 
QUALQUER MÉDICO . A MEDICINA É MUTÁVEL E LOGO O 
QUE SE ACHAVA NÃO TER RESULTADO PASSA A TER LOGO A 
SEGUIR E AÍ ESSA IGNORÂNCIA EM CONTESTAR A 
PRESCRIÇÃO RESULTOU EM MORTES EVITÁVEIS !! 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Recomendar o uso de todos os medicamentos antigos e 
provados serem efetivos em diversas doença virais e na 
própria COVID 19, nomeadamente 
Cloroquina/Hidroxicloroquina, Ivermectina, 
Nitazoxanida, Anticoagulantes, Corticosteróides 
sistêmicos, Colchicina, Azitromicina, Buldesonida, 
Plasma de convalescente, Anticorpos monocronais

Formei-me em Medicina pela FMUFBA, em 1973 e, desde a 
época de estudante, utilizávamos as medicaç?es chamada Off 
Label, quando e se fossem necessárias para salvar vidas, 
como foi o caso de uso de Hidroclorotiazida, um diurético, 
para uma paciente grávida de 7 meses, que tinha Diabetes 
Insípidus; poderia parecer um contra senso usar diurético em 
doença caracterizada por diurese excessiva, mas o modo de 
ação dele contabalançava a deficiência da paciente e ela 
pode voltar a ter vida normal, sem excesso de diurese. 
Médicos sempre tiveram liberdade de usar todos os meios 
para o objetivo do Juramento de Hipócrates que fizeram, ou 
seja, salvar vidas! Acho um absurdo que eles estejam sendo 
obrigados, por motivos meramente políticos, a deixarem seus 
pacientes sem tratamento salvador de vida!

25/11/2021 Paciente Muito ruim Por experiencia própria, é recomendável o uso das 
medicações, para tratamento da Covid. Espero que essa 
pesquisa tenha efeito para mudar a “não 
recomendação”.

No meu ponto de vista essa questão está muito politizada. 
Pois muitas pessoas que fizeram uso das medicações, negam 
terem usado-as por interesses políticos e econômicos. 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Proposta muito bem escrita e fundamentada nas melhores 
evidências disponíveis,  deixa clara a inexistência,  por 
enquanto, de medicação para tratamento ambulatorial de 
covid.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não É uma diretriz criteriosa sob o ponto de vista das evidências 
disponíveis. Nitidamente visa o melhor interesse da 
sociedade. Está alinhada com as Sociedades Médicas com 
expertise no tema.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa defendo a liberdade de tratamento em qualquer 
circunstância. A autoridade de saúde é o médico e não o 
governo.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O CONITEC não deve excluir nenhuma das medicações 
reposicionadas para o tratamento  da COVID-19. 
Outrossim, deve respeitar a autonomia médica.

Respeitem a autonomia médica!

25/11/2021 Paciente Muito ruim Todo doente tem direito a tratamento 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Nao  Nao

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deve-se incluir a INDICAÇÃO do tratamento 
ambulatorial da COVID-19 visto estar comprovado  por 
muitos médicos que o uso precoce de 
HIDROXICLOROQUINA, IVERMECTINA, AZITROMICINA 
são extremamente úteis para a NÃO NESSECIDADE de 
hospitalização dos infectados., Porto Seguro, na Bahia, é 
exemplo claro de que esses medicamentos são 
extremamente benéficos .  O uso dos anti-inflamatórios 
na fase inflamada também é importante para evitar 
internação e intubação dos doentes!

Como se basear em “evidências científicas” em uma situação 
NOVA,, E não considerar as evidências reais documentadas e 
analisadas por centenas de médicos, pesquisadores, 
imunologistas e outros, que estudaram os medicamentos, 
ora desaconselhados, e apostar só na prevenção com 
proteção individual, vacinação ( a qual já é sabido que 
protege por pouquíssimo tempo e não impede reinfecção e 
nem transmissão do vírus), Cadê as sociedades médicas 
informando a não necessidade de vacinar quem já teve Covid 
uma vez que essas pessoas ficam com células de memória 
muito mais, Tempo que as conferidas pela vacina, quiçá por 
toda vida, como na grande maioria das virose., ACHO QUE 
CHEGOU A HORA DE SE PENSAR EM SAÚDE E PARAR DE 
REVANCHE POLÍTICO.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não vejo motivo para não incluir o tratamento ambulatorial, 
seja preventivo ou precoce, visto a quantidade de resultados 
práticos, comprovadamente positivo nesse procedimento.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Alterar as informações com viés de interesses Defendo a autonomia do médico em tratar seus pacientes 
com drogas reposicionadas. se assim for a vontade dos 2

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve ser mandatório o tratamento precoce e 
ambulatorial da covid, em todo país e usando de todos 
os medicamentos, aparelhos e outros meios existentes, 
que se façam necessários e que possam auxiliar no 
combate à doença para salvar vidas.

Todos os meios e remédios que possam salvar vidas devem 
ser empregados à critério do médico que estiver tratando o 
paciente em questão.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Além de imoral e de contrariar completamente qualquer 
princípio da medicina, essa proposta é CRIMINOSA.

25/11/2021 Paciente Ruim Muitas pessoas que conheço foram curadas com o 
tratamento com essas drogas,não foram hospitalizadas, 
inclusive eu. Acho absurdo proibir médicos e pacientes 
de buscar forma mais conveniente de tratamento. 
Afirmar que esse tratamento não apresenta resultados é 
negar todos que obtiveram resultados positivos. 

Não 

25/11/2021 Paciente Boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as decisoes médicas....é responsabilidade do 
profissional que as toma....em alguns casos com o 
consentimento do paciente ou responsavel....a ninguem 
mais é lícito intervir nessa relaçao

Eu tenho 70 nos...tive covid...ja vinha usando ivermectina a 6 
meses...qdo o covid foi diagnosticado meu médico receitou a 
azitromicina a hidroxicloroquina e sulfato de 
zinco....acompanhadas de corticóides e anticoagulantes.... 
tive estado febril por cinco dias...desinteria por 10 dias.... 
pulmao com 15% de comprometimento do esquerdo....nao 
tive falta de ar...canceira...dores no corpo. Perdi o apetite e 
quinze dias de trabalho.... hospital ...internaçao...nem 
pensar...., Tratamento SEM COMPROVAÇAO CIENTÍFICA.... eu 
estou  VIVO., , 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce sim tem efeito,deve continuar 
sim.

Saúde p todos nós. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos precisam ter autonomia para prescrever os 
tratamentos que entendam ser.os melhores para os paci
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Excelente trabalho dos autores, muito bem embasada nas 
evidências que temos até o momento.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não tirem dos médicos o que é deles por formação e 
por direito - a permissão para usar sea experiência 
clínica com seriedade e responsabilidade

A politização da pandemia é execrável e repugnante. Deixar 
pessoas morrerem sem tratamento é genocidio  
premeditado., Não vou enviar documento pois seriam 
centenas os trabalhos que apontam para evidências dos bons 
resultados de muitos dos tratamentos que vocês querem 
proibir.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Eu retiraria todas as indicações e restrições que o 
texto impõe ao médico e ao paciente na escolha do 
tratamento medicamentoso que o médico pode - e 
deve - prescrever ao doente de COVID-19. O mesmo 
valeria pra qualquer outra doença. Qual medicamento 
administrar deve ser uma decisão do meu médico com a 
minha aquiescência.

Vários dos medicamentos considerados inócuos pelo texto 
ajudaram a salvar a vida das pessoas da minha família e do 
meu entorno que se infectaram com o vírus da COVID-19. Se 
eu porventura me infectar, quero que respeitem o direito 
que tenho de usá-los também, caso meu médico os receite, 
digam o que digam os especialistas.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos devem sempre ter a liberdade do 
tratamento de seu paciente, não deve haver nenhum 
tipo de interferência,a única intenção do médico e curar 
e salvar a vida do paciente.

Não vamos deixar que ideologias venha mudar o juramento 
de Hipócrates.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento e cuidado integral fase a fase da Covid19 salva 
vidas. Os medicamentos reposicionados precisam continuar 
sendo usados. Temos mais de 15 drogas a serem utilizadas. O 
debate não pode ser encerrado. Estudos sérios mostram 
excelentes resultados com as drogas reposicionadas. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Essa recomendação é muito ruim,!!!!! Tratamento preventivo  funciona sim, tratamento imediato 
funciona sim,pois qdo tive a doença em 27/12/20 até dia 
5/01/21 tratei de fato com o que tinha para este 
tratamento,,,,,antibiótico, antiviral e analgésicos, cortisona 
etc. A vacina só veio depois para ter imunizar,e mesmo assim 
não elimina os sintomas já em andamento,,,,qdo adoecer 
,,,,então sim para tratamento imediato. 
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Está claro e a ciência ja provou que o uso de 
medicamentos como a Hidroxicloroquina, cloroquina, 
ivermectina, Azitromicina não são eficazes no uso em 
pacientes com COVID-19. As maiores agências de 
controle sanitário e de medicamentos do como o FDA 
americano e a Agência europeia de medicamentos ja 
descartaram o uso desses medicamentos

Está claro e a ciência ja provou que o uso de medicamentos 
como a Hidroxicloroquina, cloroquina, ivermectina, 
Azitromicina não são eficazes no uso em pacientes com 
COVID-19. As maiores agências de controle sanitário e de 
medicamentos do como o FDA americano e a Agência 
europeia de medicamentos ja descartaram o uso desses 
medicamentos

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ivermectina tem ajudado em muito na nossa família 
tanto na prevenção como no tratamento 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Todos os medicamentos citados são primordiais no 
tratamento precose, sem eles é tubo na certa e tubo é 
90 % de certeza de morte

Tirar a autonomia dos médicos de medicar é crime, 
queremos os médicos fazendo o trabalho deles ( medicar ) 
sem interferências.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito boa estou satisfeito em participar como ex paciente covit Sim. Passei 8 dias na UTI durante viagem em TRÊS LAGOAS 
MS, onde foi muito tratado pelo chamado kit covit 
ministrado pelas equipes de profissionais da saúde daquela 
localidade, que considero, salvaram minha vida

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Permitir livremente o tratamento imediato ao 
Coronavírus 

Jamais criminalizar o Ato e a Autonomia Médica 

25/11/2021 Paciente Boa Todos os medicamentos reposicionados devem ser 
incluídos para o tratamento da Covid 19., 

Eu e meus familiares fizemos uso do tratamento ambulatorial 
precoce com muita segurança e sem complicações. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Ciência é evidência! Chega de falsos tratamentos!

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Tratamento precoce salva vidas. Tratamento precoce salva vidas.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim PERMISSÃO LIVRE DO MÉDICO ESCOLHER LIVREMENTE 
A MELHOR FORMA DE TRATAMENTO PARA O PACIENTE

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não é atribuível qualquer nível de respeito a quem nega 
tratamento. Ainda mais um tratamento já utilizado e 
que já levou à cura a imensa maioria dos pacientes. 
Quem fez essa proposta não merece respeito.
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Não 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Fiquei plenamente curada da Covid19 gracas ao tratamento 
preventivo com ivermectima e o tratamento precoce, com 
ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina, corticóides, 
vitamina D e Zinco.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nao Nao

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O direito ao tratamento que desejar o paciente deve ser 
preservado, inclusive com o acompanhamento médico.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Eu acredito na ciência. A ignorância traz o caos

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim , Todos os pacientes/amigos/familiares tratados com 
Ivermectina, Vitamina D, corticoide…. tiveram ótimas 
respostas

Quero ter liberdade de escolha!

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não Não

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Deixar Claro a proibição de tratamentos Offlabel

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce da Covid é uma decisão a ser 
tomada entre o médico e o paciente. 

Os medicamentos para tratamento precoce da Covid 
(IVERMECTINA,  HIDROXICLOROQUINA, Etc.) devem ser 
disponibilizados pela rede SUS

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Informo que uma irmã diabética e um irmão tiveram 
COVID-19 e foram tratados com receita médica com os 
seguintes medicamentos, IVERMECTINA, PREDNISONA e 
Colchicina. O que vocês acham neste momento nem 
importa, eu só sei que meu irmão estava 3 dias sem 
dormir e acordou no dia seguinte bom. Minha irmã 
diabética estava ruim na cama e gemendo, foi como 
tirar com a mão, eles são resultados de um tratamento 
que os impediu de serem entubados.

Depois dos meus irmãos, minha esposa também teve o 
mesmo problema e também foi tratada da mesma forma, 
dormiu com a cabeça explodindo de dor e acordou curada. 
Também, como os meus dois irmãos, foi atestada com COVID-
19.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa A Ciência salva vidas e a ignorância ceifa vidas
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que seja permitido o tratamento precoce. Sem a 
necessidade de internação.

Esta proposta vai de pessimo a pior na realidade 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim É necessário inclusão de tratamento precoce em caso de 
constatação dos sinais, o não tratamento é uma claro 
descaso com a população necessitada.

Único ponto a ser comentado é sobre utilização de 
medicamentos que estão disponíveis a décadas estarem 
sendo desacreditados por causa de uma vacina que não 
imuniza e tem estudos de efeitos colaterais., tratamento 
prévio nunca matou ninguém, ao contrario salvou.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce SEMPRE ocorreu, só agora no covid 
que querem fazer esse genocídio, 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Está mais que provada a eficácia da invermectina e 
outros medicamentos que não foram recomendados. 
Deveriam parar de politizar esse medicamento. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Retirada de qualquer proibição para os remédios que já 
estão comprovadamente curando a peste chinesa.

Durante toda pandemia tive por volta de 50 amigos, 
conhecidos e parentes, que pegaram a peste chinesa, 5 
passaram por internação dois morreram, três sobreviveram,  
estes cinco foram os únicos que não tomaram invermectina.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Nao Não 
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Acho muito importante incluir o tratamento precoce da 
COVID

Senhores. Eu e meu esposo tivemos COVID logo no começo 
da pandemia. Fui ao hospital e a orientação era volte para 
casa e aguarde. No segundo dia nosso pulmão já estava 
comprometido em 50% e piorando. A orientação a mesma. O 
médico teve a coragem de me dizer que provavelmente eu 
voltaria no outro dia e talvez precisasse ser internada. A 
partir daí todos nós sabemos exatamente o que iria 
acontecer. Bom, consegui um médico que me tratou com 
Cloroquina, azitromicina e ivermectina. Em 2 dias eu já estava 
bem melhor e em 15 dias totalmente recuperada. Como 
posso me calar quando descubro que os brasileiros que não 
têm condição não terão a mesma oportunidade. Não sei o 
que sustentou esta decisão de vocês, mas acredito que faltou 
uma pesquisa mais detalhada nos casos de sucesso 
espalhados em nossa nação. Conto com o empenho dos 
senhores para incluir este tratamento e cada um decida se 
quer ficar em casa ou se tratar.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos os remédios citados na lista devem ser utilizados 
com a autonomia médica livre! Cada médico tem o 
direito de receitar o medicamento que quiser. 

O tratamento precoce, o kit covid com ivermectina e 
hidroxicloroquina devem ser mantidos!!! O cidadão também 
tem direito de optar! Se for assim vamos proibir os fast foods 
que fazem mal pra saúde popular? Vamos proibir o uso do 
cigarro? Então nunca foi pela saúde e sim por controle!

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nada de hidroxicloroquina ou ivermectina para tratar vírus! 
Isso é crime!

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Paciente Boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Paciente Regular Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser disponibilizadas para a 
população. 

Eu e minha família  fizemos tratamento com esses 
medicamentos no inicio dos sintomas e acompanhamento 
médico , todos foram curados e sem internação.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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25/11/2021 Paciente Muito ruim A favor de medicamentos já existentes no mercado, off 
label, reposicionados. O dito tratamento precoce com 
medicamentos reposicionados já tem inúmeras 
pesquisas atestando a eficácia e segurança, assim como 
é comprovado por observação dos profissionais que 
atendem na linha de frente. 

Na minha família, 12 pessoas usaram o tratamento com 
medicamentos reposicionados e apenas 1 pessoa chegou na 
fase inflamatória e não precisou ser internada, continuando o 
tratamento em casa. Dessas 12 pessoas, 4 têm algum tipo de 
comorbidade. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas e prescritas no SUS

Eu e minha família tratamos precocemente a doença com 
várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não existe evidência científica que suporte o uso de drogas 
(azitromicina/ivermectina, etc)  para tratamento Da COVID-
19. , Ciência de qualidade livre de interferência de interesses 
escusos, é o que todos precisamos !!! 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todas as pessoas têm direito a um tratamento de saúde. 
Para uma doença que pode ser muito grave para certas 
pessoas, o médico, exercendo o compromisso com a 
vida humana a qual ele jurou preservar, deve fazer o 
possível para salvar. Mesmo que seja um tratamento 
experimental. Tenho conhecidos médicos que já 
curaram centenas de pessoas do Covid usando esse 
protocolo.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

Página 2051 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Paciente Muito ruim Queremos ter o direito de utilizar os medicamentos que 
os Médicos prescreverem, Ivermectina, azitromicina, 
Hidroxicloroquina, Anita, entre outros,  e que o SUS 
conceda esses remédios que salvaram muitas vidas e 
evitaram que o estado de Covid se agravasse evitando 
várias internações e mortes. 

Sim. Eu dou o meu próprio testemunho, tive Covid  e fiz uso 
do Ivermectina e azitromicina evitando que o estado de 
minha saúde piorasse. E graças a Deus estou aqui para dar 
este testemunho. Todos tem o direito de saúde e vida.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Diversas pessoas das minhas relações optaram pelo 
tratamento precoce e todas , sem excessão , não precisaram 
internamento ! Acredito nesta forma de ação e acho 
profundamente  lamentável tentar coibir está iniciativa ! 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento  de covid-19 obrigatoriamente  tem que 
estar incluído. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim  O tratamento precoce da Covid19 é uma decisão a ser 
tomada entre o médico e o paciente.

Os medicamentos para o tratamento precoce da 
Covid19(IVERMECTINA,  HIDROXICLOROQUINA,  etc) devem 
ser disponibilizados pela rede SUS

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Devemos ter sempre liberdade de escolher ou não tomarmos 
medicação 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não. Permitir,divulgar o tratamento off label.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Quero somente enaltecer Nenhum 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Parabéns 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito boa
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25/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Fiz tratamento precose fiquei ao lado de parentes e 
depois esposa contaminadas  e não me contaminei.

As vacinas não são eficazes eu chamo de esperimentos 

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tenho vários pacientes que tiveram COVID e não 
necessitaram de internação devido ao tratamento 
precoce 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Oferecer o tto precoce aos pctes e disponibilizar diretriz 
aos Médicos

Respeitem a autonomia médica

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Nao Nao

25/11/2021 Paciente Ruim Não 

25/11/2021 Paciente Boa Eu e.minha familia(marido e filho)ano.passado 
pegamos.covid e logo tomamos.providencias tomando 
remédios evermectina e azitromicina e graças a Deus e esses 
métodos nós ficamos curados não chegando a ficar em 
estado grave
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tiraria este texto da consulta publica Este texto restringe a ação de muitos médicos em tentar 
diminuir a virulência do Covid 19 com medicamentos 
reposicionados. É um texto de uma consulta que não deveria 
existir, pois veio para tirar a Liberdade dos médicos do SUS 
em tentar curar os pacientes com Covid antes que a doença 
evolua para a fase grave. E se há o consentimento informado 
por parte do paciente não há porque não prescrever os 
medicamentos reposicionados mais seguros acessíveis à 
população, até porque os efeitos colaterais da alguns dos 
medicamentos listados são bem conhecidos e os índices de 
transtornos sérios nas casuísticss são muito baixos e não 
sugerem maiores preocupações. Diferente das vacinas que 
têm sido noticiado provocando transtornos graves e até 
mortes. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Sim. Os remédios agora ""contra indicados"" nesse 
relatório, são os que salvaram milhões de vida. São 
remédios baratos, muito eficazes e com efeitos 
colaterais conhecidos, ao contrário de tudo que está 
saindo de novo, que não se conhece efeitos a longo 
prazo. Tirar esses medicamentos do SUS é tirar a 
oportunidade de milhões de pessoas que dependem do 
SUS para tratar. É deixar os menos favorecidos sem esse 
direito e utilizar neles novas drogas EXPERIMENTAIS,  já 
que por serem novas não se conhece efeitos a longo 
prazo."

A CONITEC deveria ao contrário  de proibir ou restringir 
medicamentos responsáveis  até agora pela cura de mais de 
80% da população,  incentivá-los e distribuí-los amplamente. 
Salvar vidas deve ser o objetivo
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa As “Diretrizes Brasileiras para Tratamento 
Medicamentoso Ambulatorial do Paciente com Covid-
19” apresenta uma revisão sobre esse momento da 
doença clínica, baseada nas publicações científicas de 
melhor qualidade e mais atualizadas. , ,  Os anticorpos 
monoclonais (Casirivimabe + Imdevimabe, 
Banlanivimabe + etesevimabe,  e Regdanvimabe) 
reduziram significativamente a necessidade de 
internação hospitalar por Covid-19, quando,  usados nos 
primeiros dias sintomas da Covid-19 (até o 7o) naqueles 
pacientes com fatores de risco para evoluir para a forma 
grave de Covid-19. Foram feitos RCTs para comprovar 
estes benefícios com alta qualidade dos estudos. Porém 
são medicações de alto custo e intravenosa, e assim 
poderia ser necessário um estudo de custo-efetividade 
para sua incorporação ao SUS. ,  Os novos antivirais por 
via oral molnupiravir e paxlovid demonstraram benefício 
com segurança em diminuir significativamente o risco de 
evolução para Covid-19 grave em,  pacientes com 
fatores de risco, desde que usados nos primeiros dias de 
sintomas, porém necessitam ainda de aprovação para 
uso pelas agências reguladora, à partir das publicações 
definitivas de seus resultados, e poderiam ser 
futuramente incorporados nessa diretriz. 

Senti falta nesse documento item específico para gestantes, 
já que foi um grupo acometido com extrema gravidade e 
letalidade no Brasil e tem indicações específicas quanto a 
profilaxia anti-trombótica principalmente, já que 
habitualmente são excluídas de pesquisas clínicas e tenham 
precauções e contra-indicações frequentes à medicações em 
geral. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Por favor, continuem com a ciência. Façam com que a 
ciência paute as consultas médicas e punam os médicos 
que negam a ciência. Minha tia passou graves 
complicações cardíacas e renais tomando remédios que 
não faziam efeito.

Por favor, obriguem a submissão dos profissionais médicos à 
ciência. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Horrível não  permitir tratamento  com os para as fases 
do Covid., 

Vejam o exemplo de Porto Seguro no sucesso do tratamento. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos têm autonomia para tratar seus pacientes. Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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25/11/2021 Paciente Muito boa Não precisa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Os médicos e seus pacientes devem ter liberdade para 
seguir a verdadeira ciência com C e não essa atual com S 
injetando ""vacinas"" experimentais sem garantia dos 
fabricantes que já matou mais de 20.000 só nos Estados 
Unidos de acordo com o site oficial do VAERS."

Recomendado no irem acima.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Li o relatório e achei-o muito bom Estou de acordo com o relatório, que se fundamentou na 
ciência 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toma medicação que consiga COMBATER uma doença 
na Prevenção, será bem vinda e aceita.

Até agora essas medicações para prevenção sempre surtiram 
efeito e qual a contra indicação de ivermectina? Porque até 
hoje o POVO na África usa evermictina. Porque a classe 
carcerária não houve um grande número de MORTES?
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa 1- Inclusão de terapia antitrombótica na gestante - 
documento anexado., 2-  Inclusão no SUS dos  
anticorpos monoclonais Casirivimabe + Imdevimabe, 
Banlanivimabe + etesevimabe, e Regdanvimabe, pois 
ensaios clínicos randomizados, controlados com placebo 
e duplo-cegos. demosntraram que reduzem  
significativamente a necessidade de  internação 
hospitalar hospitalar por Covid grave, quando  usados 
na primeira semana de sintomas da Covid-19, em 
pacientes com fatores de risco para evoluir para Covid 
grave. São medicações de uso endovenoso e que podem 
ser administradas nos polos de aplicação de 
imunobiológicos  já existentes, desde que se adaptem 
para receberem pacientes com forma leve de Covid-19.  
, 3- Inclusão no SUS dos  antivirais por via oral 
molnupiravir e paxlovid pois  também demonstraram 
benefício e, segurança em diminuir significativamente o 
risco de evolução para Covid grave em pacientes com 
fatores de risco, desde que usados nos primeiros 5 dias 
de sintomas., 

Considero que as “Diretrizes Brasileiras para Tratamento 
Medicamentoso Ambulatorial do Paciente com Covid-19” 
contemplam uma revisão da literatura médica adequada e 
atualizada sobre o tema, valorizando os estudos clínicos que 
seguem as normas científicas de maior qualidade. 
Recomendo sua aprovação com a inserção dos anticorpos 
monoclonais e dos antivirais via  oral acima descritos, logo 
nos primeiros dias de sintomas, para os pacientes com maior 
risco de evolução grave. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim o tratamento precoce da Covid19 é uma decisão a ser 
tomada entre o médico e o paciente. 

os medicamentos para o tratamento precoce da 
Covid19(IVERMECTINA,  HIDROXICLOROQUINA,  etc) devem 
ser disponibilizados pela rede SUS

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Deixem o médico e o paciente resolverem. O que é bom 
prá um, não é bom prá outro, temos que ter liberdade 
de escolha.

Incluam termo de responsabilidade para paciente assinar e 
não tirem a liberdade dos médicos.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade ao médico e ao paciente.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Quero dizer os medicamentos usados na fase inicial 
foram de vital importância para minha família,  tenho 
membros da minha família com muitas comorbidades  e 
idoso. Os medicamentos ; Ivermequitina, azitromicina, 
nitazoxanida , juntamente com alimentação. 

Teve muitos amigos que usaram os medicamentos e não 
houve agravamento da doença,  Covid.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Cabe aos médicos decidir qual a melhor rota para a cura 
de seus pacientes. E assumir a responsabilidade por suas 
decisões.

Ninguém deve terno ppder de interferir na relação medico x 
paciente. Que - aliás - é privada e sigilosa.
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Infelizmente no Brasil a ciência está em descrédito, a política 
de opinião e crença parece estar mais relevante do que a 
razão e ciência. Investimentos em ciência de base já.

25/11/2021 Paciente Muito boa Fora Bolsonaro Viva Ciência! 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Entendo que as tentativas de salvar vidas logo no início da 
doença devem ser feitas. Por muito que se lê, esses 
medicamentos polêmicos são utilizados em diversos países, 
inclusive Brasil, com sucesso. Devemos buscar salvar vidas, 
não politizar o tema. Muito menos, punir médicos 
pesquisadores.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Sim. Os remédios agora ""contra indicados"" nesse 
relatório, são os que salvaram milhões de vida. São 
remédios baratos, muito eficazes e com efeitos 
colaterais conhecidos, ao contrário de tudo que está 
saindo de novo, que não se conhece efeitos a longo 
prazo. Tirar esses medicamentos do SUS é tirar a 
oportunidade de milhões de pessoas que dependem do 
SUS para tratar. É deixar os menos favorecidos sem esse 
direito e utilizar neles novas drogas EXPERIMENTAIS,  já 
que por serem novas não se conhece efeitos a longo 
prazo."

A CONITEC deveria ao contrário  de proibir ou restringir 
medicamentos responsáveis  até agora pela cura de mais de 
80% da população,  incentivá-los e distribuí-los amplamente. 
Salvar vidas deve ser o objetivo

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Nao Nao

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Como paciente recuperada da covid-19, tendo feito o 
tratamento medicamentoso, sob conduta médica, com 
algumas das medicações citadas no texto, posso afirmar que 
passei muito bem pela doença com adoção do tratamento, 
visto que sou fumante. Alem de mim, minha mãe diabética, 
idosa, com doença coronariana também obteve êxito com o 
tratamento. Portanto, acredito ser inviável manter as pessoas 
doentes sem tratamento algum. O próprio texto menciona 
nao descartar benificio de algumas medicações, mas sugere 
que os pacientes, diante da problematica da doença, 
permaneça sem tratamento.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce com antivirais ( até o 5 dia de 
sintomas) e depois , na fase inflamatória, corticoide e 
anticoagulantes dentre outros.

25/11/2021 Entidade sem 
fins lucrativos

Muito ruim Sim. Gostaríamos de excluir a análise limitada e bem 
restrita do texto. Não procede, nem é real tais 
informações ali expostas pela CONITEC no protocolo. 
Vamos disponibilizar diversos estudos com peso 
cientifico para que assim possamos alterar o parecer de 
recomendações das medicações listadas e elencadas no 
texto e inclusive incluir outras que não foram citadas e 
que são RECOMENDADAS para uso no tratamento de 
pacientes com Covid, principalmente, na fase inicial da 
doença (Fase I e Fase IIa)., Dai gostaríamos de alterar o 
texto e retirar os NÃO RECOMENDAMOS para colocar 
RECOMENDAMOS para as medicações citadas nos 
estudos. , 

Primeiramente parabenizar vocês porque o protocolo está 
bem organizado e bem apresentado. Visivelmente parecia 
bem útil. Mas ao analisar seu conteúdo observamos que está 
muito desatualizado e dissociado da realidade. Se fosse feito 
em março de 2010 até poderíamos dar credibilidade ao 
mesmo. Mas em pleno conhecimento e experiência que 
temos em 2021, isso não cabe., Faltou imparcialidade e um 
pouco de contato com estudos científicos que comprovam a 
eficácia e a importância do tratamento inicial logo nas 
primeiras fases da doença do Covid. Talvez não chegou ao 
conhecimento da CONITEC, reconhecemos que isso é 
possível. Soa mal e um tanto estranho uma instituição como 
a CONITEC não ter acesso a estudos como os que vamos 
apresentar a vocês.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Liberdade de tratamento  para profissionais e pacientes Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Sim. Há evidências científicas e práticas de que o 
tratamento precoce e o reposicionamento de drogas 
reduzem internações na covid19

Sou médica, eu e toda minha família nos curamos usando o 
tratamento precoce, que o SUS deve fornecer para quem se 
tratar e para o médico que quiser prescrever. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Técnicos não tem especialização nem capacidade 
profissional para opinar sobre vidas.

Tive Covid e em dois dias estava ótima, tomando, desde os 
primeiros sintomas ivermectina, cloroquina e azitromicina. 
Por quê vocês querem matar as pessoas? 

25/11/2021 Paciente Muito ruim O médico é livre para trabalhar. A conduta médico deve 
ser respeitado

Propribir aos médicos atender e escolher o melhor 
tratamento ao paciente é no mínimo um crime

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O paciente deve ser livre para escolher os 
medicamentos que serão administrados. Não podemos 
banir os medicamentos usados até então, pois não 
existe ainda um único que seja eficiente sozinho.

Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim: INCLUIR o(s) medicamento(s) que foram utilizados, 
com base nos casos de curas comprovadas por médicos 
e pacientes em muitos países, inclusive no Brasil. 

Se este relatório não recomenda ou sugere nada, vocês estão 
querendo dizer que devemos ficar em casa com a doença se 
proliferando e morrermos? Ou o que é pior: que a doença 
progrida a ponto de precisarmos de internação e aparelhos 
respiratórios? Aumentar mais os gastos de Saúde para o 
Brasil? Facilitar mais falcatruas na aquisição de aparelhos 
respiratórios ou montagem de hospitais? Relatório MUITO 
RUIM. Perda de Tempo.  O MÉDICO TEM QUE DIAGNOSTICAR 
E TRATAR UMA DOENÇA E NÃO DEIXAR QUE SEUS PACIENTES 
MORRAM SEM TENTAR NADA!!!  TÊM QUE TENTAR ALGUM 
MEDICAMENTO!! REAVALIEM MELHOR, COM PARTICIPAÇÃO 
DE MÉDICOS E PACIENTES DE MUITOS PAÍSES E DAS CIDADES 
BRASILEIRAS QUE TIVERAM CURAS OU MELHORAS!!!   BORA 
TRABALHAR, PORQUE QUEM ESTÁ PAGANDO TUDO ISSO 
SOMOS NÓS, O POVO BRASILEIRO!!!!!

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Como profissional e saúde, pude constatar que os 
pacientes com Covid 19 que receberam, de acordo com 
sua avaliação clínica e indicação medicamentosa 
específica pra cada caso,  o tratamento inicial 
ambulatorial com Ivermectina, Hidroxicloroquina, 
Azitromicina, Colchicina, Bromexina, Enoxaparina, e 
Prednisona, tiveram evolução excelente e, em sua 
absoluta maioria, se curaram da doença sem precisar de 
internação hospitalar. Por esse motivo, não concordo 
nem apoio esta proposta da Conitec

Sim. A autonomia médica no cuidado com seus pacientes é 
soberana. Não deve ficar refém de instituições ou pessoas.
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Hidroxicloroquina não funciona.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Todo tratamento precoce ajuda a todos , Graças ao 
mesmo que minha família que tem mais de 130 pessoas 
todas se salvaram 

Também fizemos tratamento com Omeopatia foi excelente 
para corpo e mente 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Totalmente contra tratamento com drogas ineficaz para 
covid

Totalmente contra tratamento com drogas ineficaz para covid

25/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Não vi proposta alguma, só me mandaram o link

25/11/2021 Paciente Boa Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações precisam ser dadas

Eu e minha esposa tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Isso é contra a Constituição Federal,  por isso é  
Inconstitucional. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Sim, as evidências já foram apresentadas, mas poderia 
haver uma recomendação relativa ao ítem 8. Entendi 
que não há evidência para recomendação, não seria 
então o caso de recomendar como uso emergencial?

Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Eu sou a favor do tratamento precoce com ivermectina, 
nitazoxanida, hidroxicloroquina pois toda vacina precisa 
de 10 anos de pesquisa.As redes sociais tem mostrado 
todos os dias centenas de pessoas morrendo após 
vacina.Parece que querem reduzir a população. O Bil 
Gates deveria ser internado juntos com os 
banqueiros,pois querem matar a metade da população 
mundial com essas vacinas.Vacina é profilaxia, não é 
tratamento.  As pessoas estão acordando e vão reagir

Estou revoltada

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Os médicos que estão na linha de frente devem ser 
ouvidos. Todos os pacientes que atendi foram tratados 
desde o início da doença, todos foram curados com o 
tratamento inicial ou precoce, com medicamentos 
reposicionados, de baixo custo, e sem sequelas. 
Nenhum necessitou UTI.

Todos meus pacientes, incluindo as gestantes que fizeram a 
profilaxia com suplementos, vitaminas, dieta balanceada e 
mudança de hábitos de vida evitaram a doença.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Hoje, 25/11/21, é o último dia para participarmos da 
consulta pública., Se for aprovado, não teremos a 
possibilidade de tratamento para a “doença” caso venha 
ter uma outra onda.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Sim. Os remédios agora ""contra indicados"" nesse 
relatório, são os que salvaram milhões de vida. São 
remédios baratos, muito eficazes e com efeitos 
colaterais conhecidos, ao contrário de tudo que está 
saindo de novo, que não se conhece efeitos a longo 
prazo. Tirar esses medicamentos do SUS é tirar a 
oportunidade de milhões de pessoas que dependem do 
SUS para tratar. É deixar os menos favorecidos sem esse 
direito e utilizar neles novas drogas EXPERIMENTAIS,  já 
que por serem novas não se conhece efeitos a longo 
prazo."

A CONITEC deveria ao contrário  de proibir ou restringir 
medicamentos responsáveis  até agora pela cura de mais de 
80% da população,  incentivá-los e distribuí-los amplamente. 
Salvar vidas deve ser o objetivo

25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fiz tratamento precoce e estou muito bem . A ivermectina bloquea o COVID eu sou prova viva disso .

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim a favor tratamento precoce Disponibilizar medicamentos sua 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Saliento a ineficacia de medicamentos utilizados no kit 
covid.

Cloroquina é ineficaz ao tratamento da Covid-19. 
Independente do momento em que se inicia o tratamento, 
não fazer o uso como tratamento precoce.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não  Não

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim A ciência no caso de não ter uma medicação própria 
para as doenças tem que ajudar a população com o que 
tiver em mãos e não deixar por conta da reação de cada 
organismo se curar sozinho a ciência é pra ajudar e não 
se esquivar e não tentar nada. 

É uma corvadia dos que se dizem especialista em deixar que 
milhares de pessoas não tenha nem tentativa de cura através 
da Medicina, mandar pra casa e quando tiver morrendo ir 
pro hospitál pegar só o atestado de óbito. , No eu caso tomei 
remédio de verde,bastante suco rico em vitamina C repouso.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberação imediata da Ivermectina, Hidroxicloroquina, 
Zinco e Vitamina D para utilização no combate a COVID 
19

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A medicina ,  desde que o mundo existe, apoia o 
tratamento  precoce! Mas vale prevenir que remediar!

Temos vários ex positivos, Vejam o resultado dd Porto 
Seguro-Ba. Isso é FATO!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa hidroxicloroquina,e ivermectina não funcionaram 
quando dois primos meus faleceram.Eles ficaram 
internados e faleceram em menos de 20 dias., Ela ( 
Samanda,30 anos)  tinha asma e era cardíaca.Já meu 
primo, não apresentava outras doenças.Ambos foram 
tratados com azitromicina,de início.E já no hospital ,com 
hidroxicloroquina.Foi a informação que 
recebemos.Infelizmente não sobreviveram.Faleceram 
em maio de 2021.

O tratamento pelo que vi,dentre amigos e familiares que 
usaram o kit covid.Em nada adiantou.Dos que soube e tive 
participação durante o triste momento em que estiveram 
doentes,foram a óbito., Diferentemente das vacinas.Que vem 
mostrando ser,a única que é eficaz para evitar óbitos 
,causados por esse maldito vírus.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O texto desdenha de inúmeros estudos com claro 
benefício do tratamento imediato com cloroquina e 
azitromicina. , 

Liberdade a médicos e pacientes escolherem o melhor 
tratamento.

25/11/2021 Paciente Muito ruim
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que todos somos livres perante a lei, e que por 
conseguinte podemos escolher nosso tratamento. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim As informações científicas sobre o tratamento e as 
experiências vividas por médicos ( minha família é 
composta de 4 médicos) são provas cabais q a 
Ivermectina e Hidroxicloroquina associados à outros 
medicamentos específicos de cada caso, SALVAM VIDAS. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou a favor do tratamento com os medicamentos 
reposicionados pra covid 19

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sejam honestos ao voto de salvar vidas Nao

25/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce é muito eficaz. O tratamento 
preventivo existe, é barato e eficaz. , 

Tive covid e me curei com o tratamento precoce que a 
indústria farmacêutica diz que não serve. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim SOU A FAVOR DO TRATAMENTO PRECOCE/IMEDIATO. 
ESSA DECISÃO DEVE SER FEITA ENTRE MÉDICO E 
PACIENTE. É ABSURDO E ABUSIVA A PRETENSÃO DE 
PUNIÇÃO O MÉDICO QUE SOCORREU SEU PACIENTE 
COM DIGNIDADE E SERIEDADE. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Ha abundância de literatura publicada e de dados de 
pacientes tratafos mostrando q as drogas 
reposicionadas funcionam. Chega de negae evidencias 
robustas, censurar conteúdo, perseguir profissionais e 
omitir unformação ao público.

Eu tratei covid com drogas reposicionadas em out/ 21, com 
saturação chegando em 92, em 48 horas saturação 98. 
FUNCIONA!!!!

25/11/2021 Paciente Muito ruim Eliminar a proibição de tratamentos para o combate ao 
covid-19 
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não sou da área médica e tampouco fiz qualquer tratamento 
pois não tive a covid-19, ao menos não apresentei sintomas. 
Contudo, a liberdade de medicação deve ser do médico, sem 
qualquer imposição restritiva prévia, ao menos até que se 
tenha absoluta certeza de que o tratamento é mais 
prejudicial do que benéfico.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todo o texto precisa ser refeito. , Sugiro que fossem refeitas as recomendações e as 
referências atualizadas e os trabalhos refeitos com n maior 
de pacientes,assim como fazer trabalhos prospectivos com 
pacientes asintomático e sintomáticos com e sem tratamento 
precoce. Além da banca de elaboração ser composta por 
especialista que atenderam de forma presencial,no mínimo 
1000(mil) pacientes com covid-19. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que fosse totalmente reconsiderada e revisada. 
Mais parece uma traição ao juramento feito quando da 
formatura.

Jamais vi uma doença ter negado seu tratamento e ter o uso 
de populações como cobaias para vacinas EXPERIMENTAIS,  
sem qualquer estudo minimamente razoável sobre sua 
eficácia e sobre seus efeitos colaterais. Da mesma forma é 
vergonhosa a atitude dos fabricantes na obrigatoriedade de 
isenção de eventuais ações decorrentes de efeitos colaterais 
causados por seus medicamentos. Também é vergonhosa a 
submissão de países a estas exigências. 

25/11/2021 Paciente Ruim Prezados, não tenho nenhum conhecimento científico, 
apenas faço parte do grupo de risco, e como trabalho e uso 
transporte publico, tenho muito interesse em todas as 
decisões que dizem respeito à covid-19. Estranhei a não 
recomendação da Ivermectina no tratamento ambulatorial, 
pois é um medicamento que tem sido estudado em muitos 
países e recomendado por muitos. Quando administrado por 
um médico, não existe o perigo de reações adversas e é isso 
que eu tenho feito. Dessa forma, na minha opinião, é mais 
arriscado proibir do que permitir o uso desse medicamento.
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Com certeza.  A CONITEC está  indo contra a vida dos 
brasileiros. Eu fiz o tratamento profilatico e tive Covid,  
sou cardiaca e estou viva graças à medicação usada 
pelos médicos.  

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Paciente Ruim QUERO DIREITO E LIBERDADE OBTER TRATAMENTO POIS 
CONFIO NOS MÉDICOS.

Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Covid tem tratamento, sim . Uso de antivirais  
inicialmente e demais drogas a posteriori 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular A CONITEC prima pelo melhor cuidado de saúde diante 
do contexto brasileiro e dos recursos disponíveis no SUS, 
e suas recomendações “podem ser utilizadas como 
materiais educativos aos profissionais de saúde, auxílio 
administrativo aos gestores, regulamentação da 
conduta assistencial perante o Poder Judiciário e 
explicitação de direitos aos usuários do SUS”. , “A 
CONITEC visa orientar a prática clínica do tratamento 
medicamentoso ambulatorial de pacientes com suspeita 
ou diagnóstico de covid-19, assegurando tratamento 
adequado à população e reduzindo a variabilidade nas 
condutas tomadas, à luz das evidências atualmente 
disponíveis”. , Assim, envio um texto anexo para 
subsidiar futuras abordagens da doença., 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos e pacientes devem ter liberdade para 
escolher o melhor tratamento para o paciente.

"Os ""especialistas"" deveriam parar de se vender e começar 
a olhar com amor para sua profissão. Pois estão agindo como 
verdadeiros sanguessugas. Um dia as restrições irão chegar a 
todos, se continuarem a exercer serviços ao governo das 
sombras."
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve ser mantido o autonomia médica para que drogas 
off-label sejam ministradas 

A discussão sobre vacinas e tratamento precoce, só deve ser 
retomada após as fases 3 das vacinas serem concluídas em 
2023. Qualquer decisão criminalizando os médicos é 
perseguição. Hoje tanto as vacinas para uns, como o 
tratamento precoce para outros, são soluções que muitos 
podem dizer que salvam vidas. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Ruim Qualquer medicamento pode ser usado em combater a 
doenca

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Porque o Amapá e Roraima, estados com menores 
índices de vacinação, São os que possuem as menores 
letalidades do país???

Estados que fazem uso do tratamento precoce!

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Isso daqui é um absurdo, não devia existir 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não tem razão continuar forçando o uso de remédios 
que não tem eficiência contra a covid-19, sabendo que 
os mesmos foram testados pela comunidade científica, 
(hidroxicloroquina e Ivermectina), precisamos focar nas 
vacinas e em métodos que funcionem de verdade, o 
número de casos no país só vem diminuindo graças a 
vacina, devemos parar de fazer propaganda de remédios 
milagrosos propostos por políticos com a clara intenção 
de ganhar votos e começar a levar a situação da 
pandamia mais a sério.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Paciente Ruim "Gostaria de relatar que não contraindicassem a 
prescrição dos remédios, ivermectina, hidrocloroquina, 
corticóides etc.... Os ditos ""kit COVID""., , Peguei COVID 
e sem estar vacinado evolui muito bem..... Meu cunhado 
com duas doses da Astrazneca, 40 anos, sem 
comorbidades, veio a óbito por demorar buscar 
tratamento., , E esse relatório irá dificultar a compra de 
tais medicamentos pelas prefeituras...., , Por favor!!! 
Busquem um contraditório, sou policial militar em 
Minas Gerais e teve um grupo de médicos da própria 
PM que ministraram tais medicamentos. Concerteza 
devem ter os dados sobre efetividade, uma 
comprovação clínica., , Obrigado."

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não. Fundamental um documento oficial sobre o tema, 
considerando não haver nenhuma evidência para qualquer 
tratamento farmacológico para tratamento de covid em 
regime ambulatorial. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Muitos e muito conhecidos que foram tratados de 
forma preventiva idosos ou com comorbidades não 
foram internados. 

Muitos médicos tem como comprovar  esse fato.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Como Biólogo e defensor da vida acho um absurdo 
retirar antivírus poderosos do tratamento precoce do 
covid.

Esse questionamento não era nem pra ser feito.
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sim, gostaria que todos oa medicamentos que o manual 
duz não ser recomendado fossem incluídos para o 
tratamento de covid nos ambulatórios e postos do SUS.

Eu e minha familia , amigos e pessoas que conheço foram  
tratadas precocemente, com vários desses medicamentos , 
com o devido acompanhamento médico e foram curados 
sem necessidade de internação. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu, minha família ou outros tratamos precoce com várias 
dessas medicações e acompanhamento médico e fomos 
curados.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Atendi e acompanhei quase 1000 pacientes com covid19 
e fiz tratamento com medicamentos reposicionados 
(ivermectina, hidroxicloroquina, nitazoxanida, 
corticoide, anticoagulante, etc), obtendo excelentes 
resultados. Não tive óbitos entre os que trataram 
precoce. Pouquíssimas internações, quase nenhuma 
intubação e poucos sintomas pós covid. Portanto, sugiro 
que essas medicações sejam disponibilizadas na rede 
básica de saúde para que o médico possa decidir com 
autonomia junto aos pacientes sobre seu uso em 
covid19. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid-19 em março pp e me curei rapidamente, 
sem qualquer sequela, apenas com o tratamento 
precoce (incl ivermectina e hidroxicloroquina).

Favilorecer outro tipo de tratamento (que não seja o precoce 
ou imediato), servirá apenas para manter os lucros da 
industria farmacêutica.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precose funciona., Viva ao tratamento  
precose!!!!!!
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu fiz o tratamento preventivo: tomando uma dose de 
Ivermectina de 3 em 3 meses (4 comp.), Vitamina d 3 de 
10.000 UI, Zinco de 50 mg e vitamina C de 1g., Em 30 de 
Abril de 2021 fui contaminada pelo Covid e tive 
sintomas bem fracos,como febre e dor no corpo, por 
três dias apenas., Fui tratada com Azitromicina, Anitta, 
Ivermectina e dipirona., O meu esposo foi contaminado 
por mim e teve o mesmo tratamento, , Nem eu nem ele 
precisamos ser hospitalizados., Se não existe um 
remédio científicamente comprovado para combater o 
covid-19, eu apoio que os médicos usem os remédios 
que eles acharem conveniente para combater o sintoma 
e assim tentar evitar que o paciente seja internado., 
Afinal foi para isso que eles fizeram medicina.

Gostaria de sugerir que esta pesquisa fosse mais ampla 
atingindo a todas as camadas da população., E deixo aqui 
registrado o meu apoio total e irrestrito aos médicos, a eles o 
meu respeito por terem salvado tantas vidas, mesmo não 
tendo um remédio científicamente comprovado, mas creio 
que ninguém pode ficar em casa sem nenhum tipo de 
tratamento, esperando sentir falta de ar para ir para um 
hospital que nem sempre tem vaga para ser internado e 
terminar sendo entubado e na grande maioria das vezes vai a 
óbito.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Acredito que qualquer tentativa de salvar vidas é valida e é 
um crime negar essa tentativa , principalmente com 
medicamentos testados , seguros e conhecido a há muito 
tempo.

25/11/2021 Paciente Muito ruim A liberdade de tratamento, prescrição de medicações é 
sagrada aos profissionais de medicina e seus pacientes. 
Nunca na história houve tamanha demonização de um 
medicamento como agora. Também nunca existiu essa 
perseguição a profissionais que buscar salvar vidas com os 
recursos que consideram eficazes. Tragam informações livres 
de ideologias e deem liberdade.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Ainda é muito cedo para descartar qualquer tipo de 
tratamento ou medicamento. A falta de comprovação não 
quer dizer falta de evidências! Mais estudos! Isso sim. 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Retirar a proibição que impede que os 
medicamentos utilizados no pronto atendimento dos 
sintomas da COVID-19 sejam colocados a disposição da 
comunidade médica e do Sistema de Saúde.

É inquestionavel o resultado obtido pelos proficionais da área 
médica que tem aplicado medicação reposicionada para o 
tratamento imediato dos sintomas. É triste ver entidades que 
deveriam selar pela saúde e integridade dos cidadãos 
atuando de forma duvidosa. 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Senti que faltou um pouco de clareza a respeito de quais 
medicações tem funcionado no combate ao covid. Meus 
parentes que tiveram foram tratados com 
anticoagulantes, e foi o que fez a diferença na 
recuperação. Então me assustei ao ver a recomendação 
de não usar anticoagulantes mais.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular NÃO NÃO

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Permitir que os médicos usem todas as medicações 
citadas nesta consulta pública de forma off label, 
ficando a decisão do tratamento entre o médico e o 
paciente. 

Eu tive dois familiares (pai e irmão) que tiveram Covid grave, 
com 75% do pulmão comprometido e usaram algumas das 
medicações citadas nesta consulta pública para proibi-las., 
Essas medicações SALVARAM meu pai e meu irmão ( dois 
casos próximos!!) . , Não tirem as oportunidades de 
tratamento, mesmo que off label!, Essa decisão de 
tratamento deve ficar em comum acordo entre o médico e o 
paciente., Ninguém é obrigado a usar. Mas estão tentando 
obrigar a não usar. Porquê tirar? , Todas as chances para 
salvar vidas devem ser tentadas e nunca limita-las e jamais 
proibiba-las., Fica aqui o meu repúdio a essa nova diretriz., 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim SIM, TIRAR TODA INFORMAÇÃO CONTRARIA AO 
TRATAMENTO INICIAL, POIS O MESMO SIM TEM 
SALVADO VIDAS!

PROCUREM ESTUDAR MAIS INÚMEROS ARTIGOS CLÍNICOS 
RANDOMIZADOS QUE MOSTRAM A EFICÁCIA DO 
TRATAMENTO PRECOCE 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O órgão não está levando em conta a realidade do Brasil

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A Vacina não deve ser obrigatória, muito menos sem as 
devidas comprovações de sua eficácia ou segurança.

"Mesmo que se  comprove sua segurança e eficácia, temos 
alternativas seguras, como o tratamento precoce, e a 
imunidade através, da vitamina D. O estudos continuam 
comprovando isso no mundo todo. E sobre a segurança 
desses tratamentos, conhecidos como ""alternativos"", já 
tem a  sua segurança confirmada, então parem de fingir que 
nos é que somos os conspiracionistas."

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Quem recomenda um tratamento é o médico é não um 
político 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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25/11/2021 Paciente Muito boa Não Tive COVID, nos primeiros sintomas procurei logo 
atendimento médico, fui tratada precocemente e fiquei 
muito bem..Graças a Deus ..Medicos engajados no estudo e 
tratamento da covid 19, estão de parabéns..

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Contra o parecer do grupo de Carlos de Carvalho que 
desmerecem o tratamento.

Sou favorável a drogas reposicionadas como 
hidroxicloroquina, ivermectina, zinco, 
bromexina,nitazoxanida,vit D, vit C, antiandrogenicos, 
anticoagulantes,e outros que sejam necessários, respeitando 
a autonomia médica.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Muitas pessoas foram salvas com os medicamentos que 
estão querendo proibir

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É necessário o tratamento contra a covid como qq outra 
doença. Já fui tratada e mevrecuperei sem internaçao . 
Absurdo dizer q nao existe tratamento

Vacinas nao sao tratamento.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. Entendo que o tratamento precoce dá resultado e 
deve ser mantido. Convivi durante a pandemia com 
vários amigos e familiares que adquiriram  Covid. Quem 
usou ivermectina, azitromicina e cloroquina se 
recuperou  sem necessitar de internação. Ao passo que 
aqueles que não fizeram uso, foram hospitalizados e 
alguns , infelizmente, faleceram.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim É necessário deixar a decisão por conta do medico. Eu 
fui tratada e  curada . Vivi na França no ultimo ano e sei 
que muitos que receberam o tratamento tiveram a 
chance de viver 

Essa consukta publica e recomendação tem como intuito 
somente prejudicar a politica e crescimento do pais 

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

Página 2072 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Paciente Regular Eu e minha família tivemos COVID e fomos tratados com 
os medicamentos reposicionados: IVERMECTINA,  
HIDRIXICLOROQUINA, VITAMINA D, CORTICOIDE E 
ANTICOAGULANTE e graças aos medicos fomos todos 
curados. Se nada fosse feito de certo não estariamos 
vivos.  Agradeço a Deus por colocar médicos tão bons e 
competentes no meu caminho e da minha família. , 
Apoio a autonomia do médico em prescrever para o 
paciente aquilo que lhe for mais indicado. 

Acho um absurdo impedir que os médicos exerçam seu 
trabalho livremente.  Inúmeras medicações são 
reposicionadas no tratamento de muitas doenças.  Querem 
impedir o uso de medicamentos antigos e seguros e estão 
querendo obrigar a população a ser cobaia de vacinas 
experimentais... , MEU APOIO A AUTONOMIA MÉDICA. 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim É de conhecimento público e entre a comunidade 
medica, cientifica do Brasil e do exterior que os 
medicamentos precoces salvam vidas da Covid.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Digo sim ao uso off-label e de drogas reposicionadas 
para tto da covid-19!!!

Chega de politizar a saúde. Autonomia médica em primeiro 
lugar. 

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Vários parentes fizeram o tratamento precoce e estão 
vivos., 

Tratamento precoce salvou muitas vidas perto da minha 
família

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Inclusão de tratamento precoce da COVID Minha patroa e meu patrão tiveram COVID e eu vi a 
dificuldade que tiveram para se tratar. Os médicos do 
hospital mandavam eles para casa passando muito mal. Não 
adiantou retornarem ao hospital, voltavam sem tratamento. 
O pulmão chegou a 50% e eles conseguiram um médico que 
os medicou com Azitromicina e cloroquina. Dois dias depois 
estavam melhores e ficaram totalmente curados em 15 dias. 
Acho que o pessoal do SUS deveria ter também esta 
oportunidade. A oportunidade de se tratar. Por que vocês 
não ouvem o que os médicos que acreditam no tratamento 
têm a dizer? Eu recomendo. Muito obrigada. Deus os abençoe

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim As recomendações para o não uso de algumas 
medicações indicadas para o tratamento inicial está 
equivocada. Fiz uso, conheço pessoas,  outros pacientes 
que utilizaram e posso garantir que funciona sim!! 
Salvou a minha Vida e a de milhares de outras pessoas.  

Negar o tratamento inicial é um contrassenso muito grande e 
contradiz os ensinamentos da medicina. 
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Desejo ser tratada por covid, se assim acontecer, ainda 
antes de ser hospitalizada. , ????

Nao.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Toda medicação proposta deve ser dada pois é eficiente 
sim.

Em minha família foi utilizado as medicações e o resultado foi 
excelente, melhorou ,ficaram boas graças a médicos 
conscientes e que não mediram esforços e dedicação a este 
tratamento.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce deve ser disponibilizado sempre! Fica 
critério do médio e paciente a sua utilização

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim. O tratamento precoce funciona. Meu filho usou 
ivermectina e outros remédios e se recuperou muito 
bem. Não concordo com o texto banindo os remédios 
baratos e com resultados positivos no tratamento.

Sugiro pesquisarem os tratamentos já estudados aqui no 
Brasil e em outros lugares do mundo que comprovam a 
eficácia do tratamento precoce.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Todos os pacientes com COVID que tratei no início dos 
sintomas, NENHUM deles precisou de internação .

Dos pacientes que aceitaram adicionar Hidroxicloroquina ao 
tratamento no início dos sintomas, nenhum sofreu perda de 
olfato nem paladar. 

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Os medicamentos não são especificos para covid, mas 
agem por paridade terapêutica médica. A vacina é um 
paliativo e não imunizante.

Até o momento,,esta medicação salva mesmo,sou prova viva.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Na minha visão e experiência pessoal, o tratamento 
preventivo da COVID 19 é absolutamente eficiente e 
necessário.

Medicamento simples, barato e sem efeitos colaterais se 
adotadas as doses recomendadas por médicos de clínica 
geral e experientes infectologistas.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Em primeiro lugar, quem decide que tipo de tratamento 
o paciente precisa é o MÉDICO, em segundo, quem 
aceita ir não o tratamento proposto pelo médico é o 
PACIENTE e ponto final!! 

se vocês conseguirem impor a referida proposta não 
permitindo que os MÉDICOS TOMEM A DECISÃO DO 
TRATAMENTO E REMÉDIOS, tenham certeza, a coisa não vai 
ficar boa para vocês e todos que estão envolvidos nesse 
projeto infame. 
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sim que os médicos possam livremente receitas 
remédios que são adequados a cada caso .São médicos.

Não 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa O tratamento médico deve permanecer na relação 
médico paciente, seu sigilo e a tentativa de buscar salvar 
vidas, como ao longo do tempo, aqui no Brasil se tem 
feito.

Que se respeite o uso de fármacos reposicionados que tantas 
vidas têm salvado.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Esses genocidas estão querendo disseminar a população. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, a autonomia médica deve ser preservada! o 
tratamento precoce com medicamentos já conhecidos e 
reposicionados tem sim, em nossa experiência por mais 
de 18 meses, oferecido ótima resposta. Se o médico que 
está tratando recomenda, em sua relação médico 
paciente, porque estão querendo sugerir ou 
recomendar o contrário? O tratamento passa pela 
relação médico paciente que muitos estão tentando 
destruir.

"Chamou-me a atenção, nos itens 9 e 13, os comentários 
sobre não utilizar, apesar da segurança de produtos antigos, 
nos grupos de jovens, adolescentes e sem comorbidades; e, 
usando dois pesos e duas medidas, para um produto novo 
como as vacinas atuais para covid 19, sem segurança 
definida, querendo usar neste mesmo grupo?, também as 
considerações finais do item 17, a frase ""em especial sobre a 
ausência de benefícios"" e a contradição que hora vocês 
acatam o que a OMS diz e hora não acatam? Acredito que a 
base de toda ciência não mudou: precisamos voltar À 
fisiologia e à fisiopatologia e conferir o que os colegas estão 
falando, pois não foi convincente."

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Para mim os médicos devem ser livres para decidirem 
quais medicamentos usarem para quaisquer doenças, 
inclusive a covid. São profissionais e devem serem 
respeitados. Tenho um familiar que foi curado de covid 
com o tratamento precoce. 
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados. 
Um cunhado, q foi receitado apenas dipirona e voltasse 
quando faltasse o ar foi parar na UTI. Porém, mts dessas 
medicações foram aplicadas no hospital e isso tbm salvou a 
vida dele. Chega de tentar cercear nosso direito de sermos 
tratados! Covid19 tem tratamento! Não nos negue! 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não concordo que não exista tratamento precoce. Já 
tive familiares e amigos que tomaram alguns dos 
remédios descritos na lista e tiveram uma rápida 
recuperação.

Acho que deveriam consultar mais pesquisas, principalmente 
as que falam dos resultados positivos do tratamento precoce. 
Só o médico, de acordo com a sua experiência, pode definir 
qual é o melhor tratamento para o seu paciente.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Que os secretários de saúde tenham autonomia para a 
adquirir os medicamentos, a partir de resultados 
positivos dos mesmos nos pacientes.

Precisamos da liberação dos medicamentos, chamados kit 
covid, pela conitec; pois eu, alguns familiares e amigos fomos 
tratados por esse kit (ivermectina, azitromicina, 
dexametasona), assim que foi suspeitado a infecção pelo 
coronavirus e ficamos sem nenhum sintomas e outros com 
sintomas bem leves e, tive conhecidos que não tiveram 
acesso a esse tratamento e foram parar na UTI entubados e 
dias após evoluiu para óbito. Quando o secretário de Saúde, 
do meu município, decidiu implementar o tratamento 
precoce (kit covid) no início dos sintomas, diminuiu 
drasticamente as internações e óbitos pelo covid, antes disso 
estava assustador de tanto sons de ambulância e carro 
funerário dia e noite. Muitos não tem condições de comprar 
esses medicamentos, então precisa ser liberado pelo SUS.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho que os médicos devem ter liberdade para realizar 
consultas e indicar, para o paciente, a medicação que 
acreditam recomendável 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Voto a favor da autonomia médica. Voto a favor da autonomia médica.
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tive vários casos de COVID em minha família, e todas que 
fizeram o tratamento precoce estão vivos, o meu Tio que foi 
internado e os médicos não fizeram o tratamento com os 
medicamentos HCQ, azitromicina,  zinco, vitamina D, 
invermectina, veio a óbito. 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO TER 
RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS. OS MÉDICOS 
DEVEM TER TOTAL AUTONOMIA NO TRATAMENTO DE 
SEUS PACIENTES COMO SEMPRE FOI.

CUIDEI DA MINHA MÃE COM COVID E ELA SE BENEFICIOU DE 
TODAS AS MEDICAÇÕES QUE QUEREM NOS PRIVAR. ELA É 
IDOSA, ASMÁTICA, TEVE ACOMETIMENTO PULMONAR DE 
50% E FEZ O TRATAMENTO EM CASA, PORÉM RECEBEU A 
BENÇÃO DE ENCONTRAR UMA MÉDICA QUE ACREDITA E 
UTILIZA O TRATAMENTO QUE QUEREM NOS ENFIAR GOELA 
ABAIXO QUE É INEFICAZ. A DECISÃO DE QUAIS MEDICAÇÕES 
UTILIZAR E QUANDO UTILIZAR DEVE SER UNICAMENTE DO 
MÉDICO E DO PACIENTE. RESPEITEM O NOSSO DIREITO!!!

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Liberdade ao médico para clinicar.

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Liberdade para tratamentos em comum acordo entre médico 
e paciente

25/11/2021 Paciente Muito ruim O tratamento precoce funciona. Eu tive COVID e me 
tratei em casa com ivermectina e outros remédios e me 
recuperei rapidamente.

Sugiro levarem em conta as pesquisas de brasileiros e 
estrangeiros que comprovam a eficácia do tratamento 
precoce.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Porque no caso da convid mudou tudo o que os médicos 
ensinavam antes? Porque no caso covd foi tirado a 
autoridade dos médicos?

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acho fundamental o tratamento precoce com 
ivermictina e azitromicina 

É um absurdo abrir mão do tratamento precoce orientado 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, o tratamento ambulatorial é eficaz com 
ivermectina, corticoides, cloroquina e diversos outros.  
Evita o avanço da doença e internações. 

O profissional de saúde tem capacidade de decidir o melhor 
tratamento para o seu cliente/paciente diante das drogas 
existentes no mercado. 

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Fui tratado precocemente
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Por exemplo: quais estudos reais usados para 
comprovar ou desaprovar as substâncias indicadas - 
número de médicos, número de pacientes identificados 
por cpf e endereços, locais, e estatísticas.

Em que épocas foram pesquisadas as substâncias aprovadas 
e desaprovadas, quais estudos rastreiam todas as pessoas 
vacinadas mono ou poli, e como registram as anomalia 
cardíacas e venosas.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Sou medica com histórico de mais de 3500 pacientes 
durante à pandemia, muitos idosos,diabéticos 
hipertensos chegados em diferentes fases da moléstia., 
Tratei estes pacientes todos de acordo com a fase 
usando HCQ AZITROMICINA IVERMECTINA VITAMINA D 
VIT C DUTASTERIDA, CORTICOIDES, ANTICOAGULANTES, 
ACETILCISTEINA E ANTITÉRMICOS e OXIGÊNIO 
DOMICILIAR NO AUGE DA PANDEMIA., Tive 4 
internações, nenhuma em UTI, e não perdi nenhum 
paciente para a doença., Por isso estou autorizada a 
opinar sobre tratamento da covid e tenho está 
casuística que poucos dos que opinam sobre a covid tem

Na dúvida use todos os métodos suficientes necessários e 
disponíveis do arsenal farmacológico brasileiro., O paciente 
covid vem a nos com muito sofrimento e dor físicas, medo da 
morte e afogado fora d’água, o pior que um ser humano 
pode fazer é dizer vá para casa e volte para ser entubado., 
Mas se este ser humano for um médico isso é imperdoável 

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Somente o médico junto ao paciente é que devem 
decidir sobre o tratamento,não cabendo a outros orgãos 
essa decisão.O médico tem a formação necessária e o 
paciente tem o direito de receber o tratamento que 
considerar melhor para essa doença,direito esse que 
está na nossa constituição e em outros tratados 
internacionais.Qualquer medida contrária a isso é 
inconstitucional e autoritária.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não. Não. 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Deixar se fazer a prevenção do Covid-19 com a 
Ivermectina, Zinco,VitaminaD3, Hidroxicloroquina e 
todos mencionados por grandes nomes de infectologista 
conceituados do Brasil

Absurdo querer retirar o que está funcionando bem em todo 
mundo para prevenção e primeiros cuidados com remédios 
simples que está resolvendo.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberar medicações parabtratamento de COVID, quando 
necessário.

Conheço várias pessoas que tiveram COVID e melhoraram 
com o uso das medicações ora não recomendadas.

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Não
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid e o tratamento me salvou, a mim e meus 
familiares. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva vidas. Vacinas experimentais 
matam.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Desconsiderar a resposta do primeiro envio, pois foi 
errada. A opção correta é ""Muito Ruim"", porque 
acredito que os médicos devam ter a liberdade de 
utilizar os remédios disponíveis na tentativa de salvar 
vidas, especialmente no caso de doenças novas como a 
Covid-19 e que também sejam permitidas por agências 
de renome internacional, como a americana FDA."

25/11/2021 Paciente Muito ruim Alterar parte do texto que proibe uso/compra de 
Hcloroquina, ivernectina e azitromicina no SUS., . Eu e 
minha família, 15 pessoas, pegamos covid , usamos 
esses medicamentos e nos curamos sem maiores 
complicações, foi apenas uma gripe.

O teatanento é barato e eficaz comprovado na prática.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Defendo o tratamento precoce, qualquer 
doença,tratamos imediatamente,porque o Covid 19 
,deixar a pessoa ficar mal,quando não tem mais o que 
fazer aí ,irão tratar, pelo amor de Deus vamos ter mais 
amor pelo próximo, milhares de pessoas ficaram 
curadas com o tratamento precoce, deixa a política de 
lado, vamos salvar vidas,todos temos direito a vida,aí 
meia dúzia decidem que vai ser assim?, Deixa os 
médicos tratarem seus pacientes,foi pra isso que 
estudaram.., , NÃO CONCORDO COM ESSA PROPOSTA...

Já comentei acima..deixa os médicos tratar seus 
pacientes..TRATAMENTO PRECOCE SIM...

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa nao Parabéns pela organização da diretriz  de maneira concisa e 
científica. 

25/11/2021 Paciente Boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não. O documento apresenta as melhores evidências científicas 
atuais para a condução clínica dos pacientes com covid-19.
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Funciona in vitro e temos experiência de resultados 
positivos in vivo. Logo, devemos considerar que há 
alguma eficácia nestes medicamentos. Não precisamos 
de evidência nível A para ver que funciona.

Eu fiz prescrições e tive bons resultados. Zero óbitos entre 
meus familiares e amigos.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Poderia ter a pergunta você teve covid? Qual foi o tipo 
de medicação que recebeu . Realmente para testar se 
não funciona o tratamento

Serio? Querem deixar as pessoas morrerem? Isso é abuso de 
autoridade, eu fui vítima deste vírus e  e tive este tratamento 
como protocolo e fiquei boa, querem deixar as pessoas 
inflamar e serem vítimas de morte?

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, creio que os Conselhos de Medicina só deviam dar 
carteira a um médico após o mesmo passar por rígidos testes 
psiquiátricos para livrar a sociedade de tantos psicopatas 
assassinos  !

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Autonomia médica deve ser respeitada bem como a vontade 
do paciente de usar ou não o tratamento proposto pelo 
médico. E se não sentir a vontade com X, procurar Y ou Z

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "É um verdadeiro absurdo o papel de ""avestruzes"" que 
as entidades de saúde  e associações de especialidades 
médicas -  no Brasil e no mundo - estão 
desempenhando, ao se negarem a ver as evidências 
(contundentes, diga-se de passagem), das melhorias 
clínicas que as pessoas portadoras de Covid 19 
apresentam ao utilizarem os medicamentos aqui 
referidos, como ""ineficientes"". Milhares de vidas 
foram poupadas com o uso precoce desses 
medicamentos e vocês, insistem que ""não há 
evidência"". A única explicação plausível é que haja 
""conflito de interesses""... E, não bastasse isso, ainda 
querem proibir os médicos que tentam cumprir o seu 
juramento, impedindo-os de prescreverem aquilo que 
acreditam ser o melhor para o seu paciente! Voltamos à 
era das trevas! Ou da ditadura..."

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Regular Gostaria que informassem, os medicamentos ditos como 
não eficazes como Ivermectina, Azitromicina, 
Cloroquina/hidroxicloroquina, Colchicina, Budesonida, 
etc., sim, são completamente eficazes, pois salvaram a 
minha vida, da minha esposa e filha.

No meu caso como paciente, eu e minha esposa fomos 
completamente curados pelo tratamento precoce e 
emergencial, eu na fase 1 e minha esposa na fase 2 da 
doença, usamos medicamentos como: Ivermectina, 
Azitromicina, Cloroquina/hidroxicloroquina, Colchicina, 
Budesonida, Eliquis, Vitamina D3.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento preventivo contra a Covid19 ( 
Hidroxcloroquia, Invermectina, Zinco e Vitamina D) é 
absolutamente eficaz, medicamento antigo, barato e se 
prescrito por médico, com as dosagem corretas, não 
causa nenhum efeito colateral, cuja eficiência comprovei 
em mim mesma.

Medicamentos encontrados em farmácias com facilidade. 
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratei aproximadamente 2 mil pessoas como linha de 
frente em unidades da COVID-19 com ivermectina e tive 
uma diminuição em complicações de aproximadamente 
95%. A quantidade ínfima de pacientes que voltaram 
com complicações ou formas crônicas da doença são de 
aproximadamente 0,7%, muito abaixo dos 15% previstos 
com tratamento unicamente sintomático ou apenas 
corticoide VO ou inalatório., , Esse protocolo é 
vergonhoso e tendencioso e baseado apenas desfechos 
desfavoráveis de falha de tratamento, tratamento 
inadequado ou mesmo fake science.

Vergonha a vocês que são cínicos apenas de tanta evidência 
favorável a um tratamento eficaz e barato.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O médico tem que ter autonomia para decidir sobre o 
tratamento

Lembro do juramento de Hipócrates 

25/11/2021 Paciente Regular Eu me tratei com Ivermectina/ Azitromicina/ 
Hidroxicloroquina e fiquei ótima em 5dias 

Os médicos devem ter liberdade de receitar / e os pacientes 
devem decidir se aceitam ou não 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tira o direito do cidadão de preservar a, sua vida. Isso é 
genocídio PURO ESSA VACHINA NÃO ESTÁ, DANDO 
SAUDE MAS MATANDO e vcs querem tirar o direito do 
cidadão de se preservar? 

Deixem nossas vidas, e de nossos filhos em paz! ?? 
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25/11/2021 Paciente Ruim Gostaria que os médicos fossem livres para escolher o 
melhor tratamento, de comum acordo com seu 
paciente. Eu e meu filho, tivemos covid em abril/20 e 
fizemos o tratamento logo no início dos sintomas, 
usando quase todos os medicamentos mencionados e 
não houve evolução da doença. Quero informar 
também que nós dois fazemos uso de ivermectina,vit. D, 
vit. C e zinco desde julho/20. E tenho certeza que esses 
medicamentos são os responsáveis pela forma branda 
da doença uma vez que tenho 66 anos e tenho 
problema cardíaco. O tratamento precoce salva vidas 
sim.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Paciente Ruim O tratamento preventivo, salva sim muitas vidas.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não 

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Acredito no protocolo do tratamento contra o covid 19 
com invermectina, zinco, vitamina d e os outros. Se 
cuidar da minha imunidade estarei protegido.

Vacina covid 19 teria que ter pesquisa adequada e não ser 
aplicada na população sem o devido tempo de estudo. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sou contra o parecer de Carlos Carvalho, que escolheu e 
alterou dados de estudos a fim de desqualificar o 
tratamento precoce da Covid19

Sou a favor das drogas reposicionadas, como HCQ, 
ivermectina, azitromicina, nitazoxanida, zinco, bromexina, 
acetil cisteína, corticóides, anticoagulantes e outros que se 
fizerem necessários, de acordo com as individualidades do 
paciente., Tenho experiência positiva com o uso dos 
fármacos reposicionados e peço que sejam incorporados aos 
medicamentos a serem disponibilizados pelo SUS

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A covid 19 tem tratamento sim, e as medicações são 
eficazes, não fosse assim a maioria dos Brasileiros não 
teriam se curado através deles. Não deixem os nossos 
irmãos desamparados por motivos monetários e 
políticos.  Muitos estudos foram feitos em todo o 
mundo que comprovam a eficácia.Nós brasileiros não 
merecemos isto.
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Gostaria que continuasse a ministrar os medicamentos, 
que estão sendo retirados!

Não

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Autonomia do médico em comum acordo com o 
paciente

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu, minha família e outros amigos, tratamos precoce com 
várias dessas medicações e acompanhamento médico e 
fomos curados.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa O texto está muito bom e bastante abrangente. Não!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Há medicamentos que até então atuam de forma eficaz 
no tratamento da COVID 19

É preciso cuidar dos doentes antes da internaçâo hospitalar

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Está muito ruim essa proposta... Deve haver o tratamento precoce,milhares de pessoas foram 
salvas ,graças ao tratamento precoce,deixem os médicos 
tratar seus pacientes,deixem a política longe ,baseados em 
que estão propondo esse absurdo...
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25/11/2021 Sociedade 
médica

Muito boa 1- Inclusão de terapia antitrombótica na gestante- 
documento anexo, 2-  Inclusão no SUS dos  anticorpos 
monoclonais Casirivimabe + Imdevimabe, Banlanivimabe + 
etesevimabe, e Regdanvimabe, pois ensaios clínicos 
randomizados, controlados com placebo e duplo-cegos. 
demosntraram que reduzem  significativamente a 
necessidade de  internação hospitalar hospitalar por Covid 
grave, quando  usados na primeira semana de sintomas da 
Covid-19, em pacientes com fatores de risco para evoluir para 
Covid grave. São medicações de uso endovenoso e que 
podem ser administradas nos polos de aplicação de 
imunobiológicos  já existentes, desde que se adaptem para 
receberem pacientes com forma leve de Covid-19.  , 3- 
Inclusão no SUS dos  antivirais por via oral molnupiravir e 
paxlovid pois  também demonstraram benefício e, segurança 
em diminuir significativamente o risco de evolução para 
Covid grave em pacientes com fatores de risco, desde que 
usados nos primeiros 5 dias de sintomas., Anexada revisão 
sobre anticorpos monoclonais feita pela Dra Elizabeth de 
Souza Neves, 4- Anexado o parecer da SIERJ sobre o 
documento apresentado.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A proposta jamais poderia retirar as drogas usadas por 
muitos médicos no tratamento precoce da COVID.Há 
muitos estudos  confirmando o sucesso das drogas 
reposicionadas , todas muito seguras e já utilizadas 
amplamente em outras patologias., Muitas vidas foram 
salvas com elas

Várias vidas foram salvas com o tratamento precoce., Entrar 
em :Médicos pela vida Evidências científicas no tratamento 
da COVID 19, Documento oficial . Novembro/ 2021

25/11/2021 Paciente Muito ruim A pergunta: você teve covid? Qual o tratamento 
indicado? Para saber se funcionou ou não 

Tive covid  eu esposa e familiares . Se não fosse este 
protocolo acredito que não estivéssemos vivos. Como muitas 
pessoas que morreram sem serem tratadas preventivamente 
no tempo correto até o 3°dia com este protocolo. A maioria 
das mortes neste país poderia ser evitada se não ficassem 
discutindo poder e ganância. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não É um absurdo ainda estarmos discutindo se devem ser 
administradas medicações comprovadamente ineficazes para 
pacientes com Covid-19. A pandemia está acabando, mas a 
estupidez ideológica ainda vai persistir por anos. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Que fossem dado liberdade aos médicos para exercer 
sua profissão.

Deixem os médicos salvar vidas. , Por favor, não deixe as 
pessoas morre sem tratamento!

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Sou a favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, 
vitaminas D e C, anti androgênicos, anticoagulantes, 
corticoide e outros que sejam necessários.*, , Minha  
experiência é positiva com o uso dos fármacos 
reposicionados, e pede que sejam incorporados à relação de 
medicamentos a serem disponibilizados .

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deturpação do conhecimento científico. Conflito de interesse apresentado na proposta da Conitec e 
entidades Médicas, tratando-se de claro deserviço à 
população.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular AUTORIZAÇÃO DOS MEDICAMENTOS PARA 
TRATAMENTO PRECOCE 

Sim., A falta desta decisão tem aumentado o numero de 
internação e de mortes.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Na minha opinião a proposta é descabida. Não devemos interferir na liberdade do médico de exercer a 
sua profissão. Ou consideramos que estamos formando 
profissionais competentes ou vamos questionar todo o 
sistema de formação de profissionais de saúde no Brasil e no 
mundo. 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Todas as pessoas da família e outras que fiquei sabendo 
ficaram muito bem ao se tratarem com o tratamento precoce 
no início dos sintomas. 
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim a decisão sobre tratamento da covid cabe a profissionais 
médicos. A decisão por tecnocratas não pode ser levado 
em consideração, porque não montam um comitê de 
médicos e profissionais da área.. Só no Brasil que os 
órgão convocam técnicos para decidir algo de 
relevância, seria como questionar  um cozinheiro sobre 
engenharia. Lamentável, já tivemos mais de meio milhão 
de mortos  desnecessariamente  em decorrencia de 
politicas erradas, vão continuar a matar pessoas?? 
lamentável, acorda Anvisa.

Que seja montado um comitê de profissionais da área  que 
realmente entenda do assunto e divulguem mais as 
pesquisas, questionamos,  porque as pesquisas são realizadas 
as escondidas?, por que os meios de comunicações não 
anunciam?? Lamentável 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não "Conheço pessoas que tiveram covid 19  se trataram com o 
""kit covid"" e faleceram."

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de 
desmerecer o tratamento;, Sou a favor das drogas 
reposicionadas, tais como HCQ, Ivermectina, zinco, 
nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, vitaminas D e C, 
anti androgênicos, anticoagulantes, corticoide e outros 
quando forem necessários., Minha  experiência é 
positiva com o uso dos fármacos reposicionados, e peço 
humildemente que sejam incorporados à relação de 
medicamentos a serem disponibilizados pelo SUS.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu, minha família e meus amigos tratamos precoce com 
várias dessas medicações e acompanhamento e fomos 
curado. 

25/11/2021 Paciente Muito boa SIM.TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS A 
POPULAÇÃO.

EU, Rosana Lins Maia e MINHA FAMÍLIA TRATAMOS PRECOCE 
COM VÁRIAS DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO 
MÉDICO E FOMOS CURADOS.

25/11/2021 Paciente Muito ruim
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Fui tratado com kit preventivo e graças a ele estou vivo. O Brasil precisa separar a política da decisões que envolvem 
decisões sérias principalmente a saúde da população 
brasileira.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa 1- Inclusão de terapia antitrombótica na gestante- 
documento anexo, 2- Inclusão no SUS dos  anticorpos 
monoclonais Casirivimabe + Imdevimabe, Banlanivimabe + 
etesevimabe, e Regdanvimabe, pois ensaios clínicos 
randomizados, controlados com placebo e duplo-cegos. 
demosntraram que reduzem  significativamente a 
necessidade de  internação hospitalar hospitalar por Covid 
grave, quando  usados na primeira semana de sintomas da 
Covid-19, em pacientes com fatores de risco para evoluir para 
Covid grave. São medicações de uso endovenoso e que 
podem ser administradas nos polos de aplicação de 
imunobiológicos  já existentes, desde que se adaptem para 
receberem pacientes com forma leve de Covid-19.  , 3- 
Inclusão no SUS dos  antivirais por via oral molnupiravir e 
paxlovid pois  também demonstraram benefício e, segurança 
em diminuir significativamente o risco de evolução para 
Covid grave em pacientes com fatores de risco, desde que 
usados nos primeiros 5 dias de sintomas., Revisão de 
monoclonais feita pela Dra Elizabeth de Souza Neves e revista 
por mim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Sugiro tratamento precoce 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa "A troca de ""sugerimos"" por ""recomendamos"" 
contra uso de ivermectina e nitazoxanida no tratamento 
devido a falta de evidências em estudos."

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Um absurdo até ter essa consulta, médico tem liberdade 
pra escolhe o tratamento juntamente com o paciente e 
sua família, não dá pra sequer imaginar proibir remédios 
que salvam vidas e deixar as, Cobaias tomando vacina!

Parem de matar as pessoas!

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Conheco varios parentes, amigos e conhecidos que 
usaram a Ivm , hidroxicloroquina, etc e ficaram todos 
bem! NINGUEM MORREU!

Parem de desfazer os trabalhos de medicos serios, que 
salvaram milhares de vidas! Quem é contra TP, que existe 
para TODAS AS DIENCAS, esta cintra o que é correto! Se 
usassem o TP cairia e muito as mirtes no mundo todo! Mas 
um dua os responsáveis irao responder pir seus atos!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Já  tive parentes salvos pelo uso do tratamento  precoce 
com esses medicamentos

Cada médico deve ter autonomia para tratar seu paciente. 
Ninguém  sabe nada sobre o coronavirus.O que é  bom hoje, 
amanhã  já  não  serve.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Incluir estudos que apresentam evidencias da eficácia 
dos medicamentos listados para tratamento da Covid-
19, como por exemplo: 
https://www.futuremedicine.com/doi/10.2217/fvl-2020-
0342  e https://www.nature.com/articles/s41429-021-
00430-5 

Que médicos que utilizam os medicamentos listados para 
tratamento da COVID-19 também componham a avaliação

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim Fui tratado precocemente com medicamentos 
reposicionados e fiquei curado rapidamente.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Alterar o paragrafo que proibe o uso de Hcloroquina, 
azitromicina e ivermectina para tratamento de covid 
ambulatorial., Minha familia de 6 pessoas pegaram 
covid , tomaram esses medicamentos e não tiveram 
maiores complicações.

O custo foi barato e sua eficácia foi comprovada na prática 
em minha família. Graças a Deus! Todos salvos!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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25/11/2021 Paciente Regular Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. 

Eu minha familia nos tratamos com várias dessas medicações 
e acompanhados por médicos fomos curados. 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim OS MEDICOS PELA VIDA SALVARAM PARENTES E 
AMIGOS COM O TRATAMENTO PRECOCE

TRATAR NO INICIO E DEIXAR OS PROFICIONAIS 
TRABALHAREM ! SOU GRATO SEMPRE ( MEDICOS PELA 
VIDA),  A ESSES ANJOS NA TERRA ! 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Como cidadão brasileiro, gostaria de ter o direito de me 
tratar, na eventual necessidade de eminente mal estar 
ou suspeita de doença, com todo e qualquer 
medicamento que por ventura venha me trazer bem 
estar e/ou extinção de mazela orgânica, sendo de minha 
total responsabilidade qualquer efeito colateral 
proveniente de tal ação!

25/11/2021 Paciente Muito ruim Excluir do protocolo de atendimento medicamentos sem 
eficácia comprovada como hidroxicloroquina, 
azitromicina, ivermectina, etc.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Os cuidados iniciais é essencial, foi dessa forma que não 
precisei ser intubada.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todas as minhas observações relacionadas ao uso da 
Ivermectina são altamente positivas

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Só quero frisar, para que os médico possam ter o respeito 
liberdade de que precisam, de passarem os medicamentos 
que eles acharem corretos para seus pacientes e pela 
vontade dos mesmos! E que o SUS possa ter todo e qualquer 
remédio disponível para o uso de qualquer enfermidade 
existente! Pagamos impostos para isso! Obrigada!

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento com Ivermectina e Hidroxicloquina 
sauvaram a minha irmã. Sou muuti a favor que os 
remedios sejam aprovados 

Sou a favor do tratamento precoce 
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu tomei ivermectina, depois de uns 15 dias peguei 
covid da minha esposa que já tinha tomado a segunda 
dose, e eu não tomei vacina e não tomarei, e me 
recuperei mais tapado que a esposa.

Parem com frescura, ivermectina e esses outros salvan vidas 
sim senhor., , 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu faço uso de invermectina, vitamina D é muito muito 
bom , Médicos em concordacia do paciente tem que ter 
liberdade pra receita 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não apoiar o uso de medicamentos que não tem 
nenhuma comprovação científica 

É uma falta de senso de responsabilidade de pedir o apoio 
por tratamentos onda não há na literatura comprovação 
científica. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o meu tratamento médico com acompanhamento, 
exames e medicações. Também conheço vários 
pacientes que foram salvos com este mesmo 
tratamento. Recebi no tratamento Invermectina nos 
primeiros sintomas, corticoide (Calcort) e Azitromicina 
complementando o tratamento. Como preventivo para 
elevar a imunidade fui orientada a  suplementação de 
Zinco, vitamina D, vitamina C e Quercitina. 

Aprovo e recomendo como experiência própria o tratamento 
antes mesmo do resultado do exame. É um crime proibir os 
médicos de não usarem estás medicações neste caso.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não. Estou satisfeita em dar minha opinião em relação à 
proposta.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Não Fiz o tratamento precoce e preventivo e fiquei curado da 
covid19

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Contra vacinação obrigatório!, Contra obrigatoriedade 
de experimentos!

A favor da vacinação voluntária!

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito boa Precisamos fazer valer o uso do protocolo em caso da 
doença.

Não concordo com essa intervenção política em assunto que 
não diz respeito a eles. Eles não são médicos.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A medicações reposicionadas citadas nas Diretrizes 
apresentam evidência de eficácia no tratamento dos 
pacientes ambulatoriais na fase 1 da doenças, bem 
como a corticoterapia em dose alta nas fases 2A e 2B.

Minha experiência no tratamento aos pacientes nas Fases 1, 
2A e 2B é positiva com a utilização destas medicações 
reposicionadas, associada ao acompanhamento diária do 
paciente até sua alta, assim, solicito que estas medicações 
sejam incorporados à relação de medicamentos a serem 
disponibilizados pelo SUS.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os médicos são livres ao instituir terapia aos pacientes Não

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Nao Nao permitir a distribuição pelo SUS de medicamentos para 
Tratamento Profilático e Precoce da Covid é o mesmo que 
matar vidas humanas.Pois é comprovado que o Kit Covid 
cura. No mundo já sao milhares de pessoas curadas.Tem 
misericórdia das Vidas, e dos médicos que querem usar o Kit 
Covid para evitar que as pessoas morram. Este kit tem menos 
riscos e efeitos colaterais a curto médio e longo prazo, sao 
mais seguros que os Experimentos que nem vacina é. Se 
existe medicamento p Covid, que e o kit Covid, Porque então 
deixar o povo morrer???

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurdo não se tratar qualquer tipo de doença na sua 
fase inicial. Já foi comprovado por inúmeros estudo, em 
todo o mundo que vários remédios reposicionados 
podem evitar o agravamento do covid19. Inúmeras 
pessoas já foram salvas e até não hospitalizadas com o 
tratamento precoce ou inicial.

Vocês do CONITEC querem dizimar os brasileiros do Brasil? 
Vocês são amigos do Mandeta que dizia para ir ao hospital 
quando estivesse prestes a morrer? 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sugiro permitir o tratamento a critério de cada médico e 
Paciente.

Não 
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Proponho plena LIBERDADE no uso de qualquer 
medicamento por qualquer pessoa. Proponho plena 
LIBERDADE para todos os médicos prescreverem 
conforme seu preparo e técnico científico e 
entendimento. , Discordo de interferências de natureza 
política de qualquer lado. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha esposa tivemos convid 19 dia 22 de maio de 
2021, tomamos 3 frascos de soro cada um, passamos 
muito mal, não conseguíamos nos levantar da cama, 
ficamos 4 dias sem tomar banho, fizemos tomografia e 
tivemos os pulmões , bastante afetados tomamos 
Azitromicina, Prednisona,  Xarope Torante, Novalgina, 
tratamos em casa e somos provas vivas de que o 
tratamento salva.

Ouçam a população, a ciência tbm deve ouvir a população. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Alterar o paragrafo que proibe o uso de Hcloroquina, 
azitromicina e ivermectina para tratamento de covid 
ambulatorial., Minha familia teve várias pessoas que 
pegaram covid , tomaram esses medicamentos e não 
tiveram maiores complicações., Já meu pai quase 
morreu pois foi ao hospital e mandaram para casa 
apenas como resfriado forte. Cinco dias depois ele 
voltou para o hospital, E internaram imediatamente 
com o pulmão extremamenre comprometido. Ficou um 
mês internado.

 Gastamos pouco dinheiro com o tratamento do resto da 
família com os medicamentos acima e como agimos rápido 
aos primeiros sintomas, não tivemos efeitos colaterais. 
Ficandi provado para nós na prática que eles funcionam.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Toda doença precisa ser tratada, a critério do médico 
em comum acordo com o paciente.  

Isso não deve ser questão a ser politizada,  tem que ser 
tratada como todas as doenças a exemplo do H1N1 foi.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito boa Faço uso da maioria dos medicamentos inclusos no qual 
querem cortar o acesso já faz mais de 4 anos,sem 
anticoagulante eu morro,tenho aneurisma cerebral. 

Decisão ruim que querem tomar. , , Ñ sei como anexar foto 
do aneurisma 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Sim. Gostaria de alterar as recomendações. Todas as 
medicações que o manual diz ""NÃO RECOMENDAR"" 
devem ser alteradas para ""RECOMENDAR"". Todas 
precisam ser aplicadas no tratamento imediato. "

Sim. Conheço várias pessoas que foram favorecidas pelo 
tratamento precoce com estas medicações, com 
acompanhamento médico, e foram curadas. O povo 
Brasileiro precisa que estes tratamentos sejam implantados 
no SUS com urgência.
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Deixem os médicos fazerem o seu trabalho. Não 
atrapalhem.

25/11/2021 Paciente Muito boa Sim.Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas a população .

Eu e minha família tratamos precoce com várias dessas 
medicações e acompanhamento médico e fomos curados.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Autonomia do médico  neste  texto é ferida.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Gostaria que fosse incluído o tratamento ambulatorial 
como exemplo de tratamento bem-sucedido contra a 
Covid-19. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa nada a declarar nada a declarar

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os tratamentos devem buscar todas as alternativas possíveis, 
que não causem danos maiores que os benefícios esperados, 
conforme usos conhecidos para outras doenças.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não pode ser aprovada. Os tratamentos para o Covid-19 
devem ser aceitos. Eles realmente curam.

Devem liberar os debates sobre tratamentos para o Covid-19. 
E não proibir.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Autonomia médica O povo tem direito de ser tratado com dignidade e não por 
convenirncia

25/11/2021 Empresa 
fabricante da 
tecnologia 
avaliada

Boa Prezados, PRODUTOS ROCHE QUÍMICOS E 
FARMACÊUTICOS S.A. (“Roche”), a vem, 
respeitosamente, por meio desta, contribuir com a 
Consulta Pública da SCTIE/MS nº 90/2021, referente à 
proposta de Diretrizes Brasileiras para Tratamento 
Medicamentoso Ambulatorial do Paciente com Covid-19 
(1), no que diz respeito ao tratamento, com anticorpos 
monoclonais. Para tanto, anexa o documento contendo 
as considerações referentes aos anticorpos monoclonais 
para o tratamento de pacientes com COVID-19 , em 
especial, relacionado ao medicamento 
casirivimabe+indevimabe, também conhecido como 
REGN-COV2., A Roche acredita que o 
casirivimabe+indevimabe pode beneficiar pacientes ao 
evitar o agravamento da doença e consequente 
hospitalização ou morte, conforme demonstrado em 
estudo clínico e estudo de vida real. Tais benefícios 
clínicos se refletiram também em ganhos econômicos 
para o SUS, conforme relatórios da Conitec., Além disso, 
se mantém disponível para contribuir neste processo de 
reavaliação de tecnologias, bem como suportar 
estratégias de disseminação e implementação da 
tecnologia no país.

A contribuição mais detalhada segue em forma de anexo. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos precisam ter autoridade e automia para 
receitar aos seus pacientes os remédios do protocolo 
tendo em vista que possuem eficiencia e eficácia 
comprovada contra o corona vírus 

Ivermectina tem salvado milhões de pessoas. E simplesmente 
observação os Países que s utilizou e a curvatura da doença.

25/11/2021 Paciente Muito boa
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A favor do tratamento precoce. "Se fazer tratamento precoce contra a COVID. Burocratas e 
""especialistas"" já estamos cansados."

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Conforme o CFM, é dever do médico tratar o paciente 
com todos recursos disponíveis, comprovados 
cientificamente ou através de experiência de grupo 
médico; é inadmissível deixar o paciente sem qualquer 
tratamento condenando-o a morte certa. Todas as 
medicações não recomenda devem estar disponíveis em 
todos os hospitais para livre decisão, de usar ou não, do 
médico responsável. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito boa Sim, eu e minha família toda tomamos o tratamento 
precoce,, é aqui estamos para contar a história, é 
desonesto o que fazem  com as pessoas  usando a vida 
para fazer política, não deixe a prerrogativas do médico 
e dele e de mas ninguém....

Não deixa a medicina virar chacota de bandido.

Página 2096 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Grupos/associa
ção/organizaçã
o de pacientes

Boa Não. O contexto da Covid-19 promoveu a potencialização das 
narrativas desinformacionais nos ambiente da saúde e no 
campo político, com prejuízos práticos à vida das pessoas.  
Não à toa a OMS cunhou o termo “infodemia” para descrever 
o cenário de sistemática disseminação de conteúdo falso 
relacionada à Covid-19., , No campo do manejo ambulatorial 
da Covid-19, frente à falta de determinações explícitas do 
que ser feito, parcela significativa de médicos prescreveu 
medicamentos sem eficácia comprovada para tratamento de 
seus pacientes, com prejuízo à saúde pública e à saúde 
individual. Para se ter uma ideia, segundo dados da OPAS, 
houve aumento do uso irracional de antibióticos e outros 
medicamentos, aumentando o risco de resistência 
antimicrobiana e potencial comprometimento futuro dos 
antibióticos hoje existentes., , De maneira geral, essa omissão 
de diretrizes causou e tem causado grandes prejuízos para o 
enfrentamento da pandemia no Brasil. Isso requer cuidado 
por parte dos profissionais de saúde na prescrição de 
medicamentos para manejo da Covid-19, mas também 
requer a elaboração de uma diretriz clínica pública e 
centralizada que norteie as ações dos profissionais de saúde., 
, Por isso, o Idec, no âmbito desta Consulta Pública, se 
manifesta favoravelmente à redação das Diretrizes Brasileiras 
para Tratamento Ambulatorial do Paciente com Covid-19, tal 
como apresentadas no parecer submetido à apreciação 
popular. Tão importante quanto recomendar tratamentos e 
medicamentos, é apontar quais procedimentos são 
expressamente desaconselhados, impróprios e ineficazes 
para manejo de determinada enfermidade. Uma diretriz 
explícita sobre quais medicamentos não devem ser utilizados 
impede que argumentos como o da autonomia médica 
possam ser manipulados para respaldar a pura e simples má 
prestação do serviço.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim O tratamento imediato da Covid com drogas 
reposicionadas como Hidroxicloroquina, Ivermectina 
associada a Vitamina D e C, Zinco, dentre outras se 
mostrou eficaz. 

Discordo de trabalhos que alteraram negativamente os 
resultados positivos do tratamento precoce que foram 
publicados no mundo inteiro. 
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim. Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser utilizadas no tratamento 
para a covid19.

Eu, minha família e outros fomos tratados com várias dessas 
substâncias, com acompanhamento médico, e fomos curados.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Que o país crie vergonha na cara e escutem os 
verdadeiros médicos que temos no Brasil., Pandemia é 
uma fraude imposta sobre todos os países e o 
tratamento para o covid existe e está mais do que 
comprovado,  mais infelizmente as indústrias de 
fármacos estão ditando tudo em prol de seus próprios 
lucros. Até a zeolita a Anvisa proibiu, um mineral 
poderoso e de grande ajuda na saúde das pessoas.  
Enfim revejam o que está acontecendo no Brasil e no 
mundo.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce salvou a vida de componentes da 
minha  família durante a pandemia do Covid em 2020 e 
2021

Dar aos médicos a autonomia de prescrever a medicação 
mais adequada  no tratamento da Covid 19.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Prevalece como diretriz a autonomia médica,  somada à 
revisão da literatura científica médica sobre o assunto, 
não sendo  excludentes entre si.

Quase toda a minha família, vacinados e não vacinados, 
compreendendo idosos, jovens e crianças foram curados em 
casa da Covid-19, com o uso de medicamentos 
reposicionados, acompanhamento médico e amparados por 
diversos exames clínicos.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu tive COVID e o tratamento precoce e o protocolo 
com ivermectina... azitromicina...zinco...etc deram 
muito certo.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A Europa ja esta usando e porque proibir no br

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Tem que incluir os remédios usados na prática e 
comprovafos por estudos cientificos disponíveis no 
mundo para sarar ou evitar os males da covid . Tais 
como: Invermectina (Eu e minha família tomamos e não  
pegamos o covid), Cloroquina e outros complementares. 
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu e meu noivo fomos contaminados pelo Covid-19. Logo 
após os primeiros sintomas nós fomos tratados com 
azitromicina, ivermectina, hidroxicloroquina, vitamina D, 
Zinco e dexametasona. Ele tomou outros medicamentos em 
razão do risco de trombose constatado por exames de 
sangue., O tratamento não só impediu que a doença 
avançasse como a fez regredir rapidamente. Graças à ação 
dos medicamentos não chegamos no estágio de ter 
dificuldade para respirar e não precisamos ser internados 
usando leito de hospital desnecessariamente. Somos 
favoráveis ao tratamento medicamentoso disponível desde o 
início dos sintomas, pois somos testemunhas dos seus efeitos 
benéficos.
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Atendi pacientes sintomáticos durante a Pandemia em 
ambulatório e em Pronto socorrer pos-vacina 
assintomáticos. Pacientes que apresentaram queda de 
estado geral com estado gripal e diarréia 
se.beneficiaram com o uso de.nafaxozidina.5. dias  com 
hidratação cuidados em casa e dieta MAIS USO DE 
IVERMECTINA APOS A DIARRÉIA. Não foram internados , 
Pacientes com quadro de dispnéia com mais de 95% de 
saturação com pneumopatia intersticial e sibilos sem 
sintomas prévios se beneficiaram com o uso de 
AZITROMICINA, CORTICÓIDE VIA ORAL E 
BRONCODILATADORES COM SEGMENTO MEDICO 
ATÉ.MELHORA.DO QUADRO SEM INTERNAÇÃO; com uso 
de ivermectina a após o quadro de.pneumonite;, 
Pacientes queevoluiram com fibrose pulmonar e 
mantiveram imagem pulmonar se benificiaeam com o 
uso de colchicina após alta.hospitalar como antifibrotico 
com.melhora dos sibilos, padrão respiratório e quadro 
pulmonar de fibrose. Também tomaram Ivermectina em 
uma fase tardia por causa dessa discussão sem 
necessidade de vocês. , Logo todos essas medicações 
impediram muitos casos de evoluírem para piora clínica 
e internação. Nós pacientes que saíram da internação 
ruins, melhoraram com o uso delas. Quanto ao uso de 
anticoagulantes utilizei profilático em pacientes com 
varizes de MMII, ICO, DISCRASIA SANGUINEA, SINROME 
ANTIFOSFOLIPIDE, DESDE ASPIRINA CLEXANE, 
CILOSSTAZOL COM BENEFICIOS, ALGUNS QUANDO 
FORAM SUSPENSOS APRESENTARAM TEOMBOSE, USO 
NAO MENOS QUE DOIS MESES INCLUSIVE POS-VACINAL!

Essas medicações ao meu ver são a causa de o Brasil não se 
encontrar em uma quarta onda e ela nem vai chegar, porque 
nós médicos vamos continuar a usá-las!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria que o tratamento precoce com medicamentos 
off-label fosse disponibilizados na rede publica com 
acompanhamento médico e laboratorial para as pessoas 
que usam o SUS ., Tratei familiares e amigos  (na fase 1 
do covid ) com medicações seguras como ivermectina 
dose 0,2-0,4mg/kg de peso por 4 dias na refeição e não 
observei nenhuma hepatotoxicidade nos pacientes, 
percebi melhora clínica e laboratorial quando iniciado 
nos primeiros 2 a 3 dias de sintomas. A melhora clínica 
foi mais acentuada com o uso concomitante de  ` 
nitazoxanida 500mg de 8/8h por 5 dias , azitromicina 
500mg 1x ao dia por 5 dias, zinco 60mg 1x ao dia por 10 
dias e Vitamina D 50.000U por semana ( dose unica). 
Solicitava os exames laboratorias no começo dos 
sintomas e repetia com7 a 10 dias. Tratei a fase 
inflamatória  a partir de 7 dias com predsin ) 1mg/kg/dia 
por 3 dias e diminuia a dose para desmame total de 10 
dias; Alem disse iniciei enoxaparina em todos os 
pacientes com fatores de risco com D -dimero maior que 
500mg/dl e graças a Deus não perdi nenhum amigo e  
familiares(pacientes ) que fiz o tratamento precoce, eu 
os acompanhava diariamente até o fim dos sintomas e 
normalização dos exames.A realização da tomografia 
antes da queda de saturação ajudou muito no 
tratamento das penumonias secundarias a Covid. 
Facilita muito iniciar o tratamento antes do 
agravamento. A maioria não passou de25% de PNM, 
apenas 4 pacientes tiveram 50% de PNM, porque já os 
tratei com 8 dias de sintomas. Nenhum foi intubado.  
Agradeço muito a Deus a oportunidade de ter 
conhecido esse tratamento quando meu marido e 
minha secretaria pegaram a Doença. Depois tratei meus 
sogros , primos, tios, irmãos e amigos da comunidade 
Agape da Igreja. Nenhuma morte e apenas duas 
internações . Nenhuma intubação. Penso que a 
sociedade vai com certeza se beneficiar desse 
tratamento e acompanhamento médico rigoroso diário.

Peço que considerem os artigos e a experiência médica e 
permitam que os médicos possam tratar seus pacientes com 
estas medicações que apesar de não matar o covid, reduzem 
a carga viral e facilita muito o tratamento do covid. Salvam 
vidas e ajudam muitas famílias.
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25/11/2021 Paciente Muito ruim tive Covid-19 poucos meses depois do início. Fui tratado 
por precocemente num hospital particular do meu 
bairro. Hidroxicloriquina, Azitromicina, Zinco e um 
xarope que não me lembro. Em tres dias já estava em 
estado normal, caminhando na praia. Ainda foi 
recomendado que use mensalmente IVERMECTINA. 
Hoje estou aqui com as graças de Deus Pai, sem sequela 
e plenamente vacinado com as doses da AstraZeneca. 
Esse é o tratamento. 

Bandidos nas favelas do Rio estão distribuindo esses mesmos 
remédios, num saquinho com as dosagens para cinco dias. 
Algum caso grave de Covid nas favelas? não? não era para 
explodir lá, com todos aglomerados? Pois é, né... , Que tal 
sermos mais científicos e menos políticos?

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Varia pessoas forma curada usando medicamentos que 
querem proibir a prescrição 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Liberdade de tratamento entre pacientes/médico deve 
ser exclusivo e não ter interferência do Estado.

Liberdade de escolha do tratamento deve ser do médico. 
Ninguém tem o direito de interferir no tratamento 
médico/paciente. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Ivermectina não  faz mal a saúde 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Apoio o relatório.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todas as doenças quando tratadas precocemente 
respondem a algum grau de positividade.

Tratei covid em toda minha família, idosos e jovens 
crianças,ninguém hospitalizou. DROGA PROMISSORA 
PROXALUTAMIDA...TMPRSS2

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A questão de que há incertezas da eficacia no uso da 
ivermectina e de anticoagulantes no tratamento da 
COVID-19. É uma tremenda desconsideração com 
relação aos muitos relatos de médicos dizendo o 
contrário e eu sou testemunha disso como familiar que 
acompanhou o tratamento de um ente querido. Existem 
milhares  de resultados positivos que evitaram a 
evolução da doença.

Não.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim hidroxicloroquina, azitromica e ivermectina, associado a 
zinco e vitamina em fase 1; budesonida inalatória em 
fase 1; glicocorticoide e anticoagulante guiados por 
alterações precoces laboratoriais realizadas de forma 
ativa periódica e regular a partir do d6 do início de 
sintomas.

tratamento precoce de fase 1, associado a tratamento 
precoce de fase 2 inflamatória detectada é a melhor 
condução médica para a doença em questão.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. 

Várias pessoas da minha família muitos amigos e conhecidos 
fizeram o tratamento precoce, com várias dessas medicações, 
sob acompanhamento médico e foram curados.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não existe tratamento para a covid e pronto! Já chega dessa falta de respeito com a população em politizar 
essa pandemia, já morreu tanta gente por conta 
desinformação

25/11/2021 Paciente Muito ruim Fui paciente de Covid e tratada com Azitromicina, 
Hidroxicloroquina, Ivermectina, Prednisona. Além disso, 
suplementação com vitamina C, zinco, acetilcisteina. Por 3 
semanas fiz exames de sangue para acompanhar o PCR e 
outros níveis alterados no meu sangue. Não precisei de 
internação e fiquei livre da doença assim como dos efeitos 
pós covid. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Liberdade sempre, cada corpo possui uma biologia 
única, e cada tratamento deve se único e 
individual.sempre!

Médicos sempre estão bem próximos e íntimos de seus 
pacientes. Então cabe a eles o melhor tratamento como de 
acordo entre ambos.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Um absurdo que a fase viral e inflamada seja tratada como 
algo intratável. Eu tive Covid e pude receber tratamento, mas 
acho um absurdo que o SUS esteja querendo proibir o 
tratamento.
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25/11/2021 Paciente Boa Promover junto a população a conscientização de que o 
uso dos medicamentos citados não devem ser utilizados 
para a prevenção e tratamento da Covid, a fim de 
combater a loucura que foi a disseminação errônea até 
o momento.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Que o tratamento da cloroquina, invermectina e 
azitromicina é bom e muitas cidades brasileiras e 
internacionais usaram e comprovam a eficiência e com 
isso milhares de vidas foram salvas.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Deixem que cada médico decida como medicar. Caso o 
paciente não concorde com a prescrição, ele irá buscar 
outra opinião médica e não de jornalistas, advogados ou 
outro tipo especialista que não médico. Assim como eu, 
muitos saíram sem problemas ou sequelas porque 
foram medicados, logo no início dos sintomas, com os 
produtos que este comite quer proibir no tratamento da 
covid. 

O que houve com a medicina? Virou matemática ou física?

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Conheço uma família que a mãe morreu, porque a filha 
levou a mãe no Posto de Saúde do Bairro 31 de Março, 
em Boa Vista - RR, e deram só a Novalgina para febre e 
orientaram que, caso a mulher tivesse falta de ar, não 
adiantava mais procurar o Posto de Saúde, ela deveria ir 
direto para o HGR - Hospital Geral de Roraima. 
Conclusão: Zaida, minha amiga venezuelana, morreu em 
menos de 24 horas depois de ser entubada.

Eu tive COVID em junho de 2020, o exame deu positivo e me 
curei tomando invermectina, azitromicina, novalgina, 
vitamina C, D e Zinco. Graças a Deus e à médica que me 
atendeu.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Autonomia e o Ato médico tem que ser respeitados
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha noiva fomos contaminados pelo Covid-19. Logo 
após os primeiros sintomas nós fomos tratados com 
azitromicina, ivermectina, hidroxicloroquina, vitamina D, 
Zinco e dexametasona por orientação médica. Por risco de 
trombose acusado nos exames de sangue., O tratamento não 
só impediu que a doença avançasse como a fez regredir 
rapidamente. Graças à ação dos medicamentos prescritos por 
médico, não chegamos no estágio de ter dificuldade para 
respirar e não precisamos ser internados, ocupando 
desnecessariamente leitos de hospital. Somos favoráveis ao 
tratamento medicamentoso disponível desde o início dos 
sintomas, pois somos testemunhas dos seus efeitos benéficos.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Paciente Muito boa Sim, tivemos COVID, meu marido e eu, em março/2021 
e fizemos o tratamento precoce com Azitromicina, 
Ivermecitina, Anticoagulante, Vitamina D e mesmo com 
pressão alta, meu marido saiu da doença sem sequelas, 
e eu também.

Não.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas!
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Gostaria de salientar que muitos dos meus amigos e 
familiares tiveram tratamento com atendimento 
ambulatorial com uso da Ivermectina, corticóides, 
suplementos polivitamínicos com zinco, acho que este 
estudo poderia checar as evidências técnicas municípios 
que fizeram excelente combate ao Covid 19 com baixa 
mortalidade, além de não ter dados oficiais do sistema 
do SUS e rede privada de quantos pacientes foram 
tratados com drogas do repositório farmacológico com 
baixo custo e que ajudou muitos médicos a salvarem 
vidas e diminuir a quantidade de lotação dos leitos de 
UTIs. , Achei o embasamento técnico desta diretriz 
muito fraca sobre o tratamento a nivel ambulatorial e 
não colocar em evidência os municípios, planos de 
saúde que tiveram sucesso no tratamento no inicio da 
doença na fase viral e inflamatória, que essa drogas 
foram empregadas também nos hospitais, para diminuir 
a pressão por busca de leitos e respiradores no 
atendimento de alta complexidade.      

Sugiro não atendimento desta diretrizes descrita neste 
relatório à CONITEC, pois esses medicamentos salvaram 
muitas vidas, e que não foram coletados dados suficientes à 
nível de atendimento ambulatorial nos primeiros sintomas 
em que muitos testes PCR para Covid 19 foram feitos de 
forma errada, devido não ter tido esclarecimento no início da 
pandemia do tempo de detecção viral, que após estudos se 
evidenciou, que sua detecção se iniciava a partir do sétimo 
dia aos décimo quarto dia, e anticorpos somente a partir do 
14 aos 20 dias após o início da infecção., , Muitos pacientes 
também tiveram a sua recuperação da infecção, sem 
nenhuma intervenção médica ou farmacológica, devido estar 
bem de saúde e com boa resposta de sua imunidade celular e 
humoral,,      

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Eu e minha família fizemos uso de tratamento precoce e 
imediato. Tratamento precoce salvam vidas! 

Autonomia médica para usar medicamentos pra covid ou qq 
outra doença 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Manter os medicamentos retirados!!!! Tenho dezenas 
de pacientes tratados com estas medicações e 
recuperados. Este relatório é uma manipulação da 
ciência e da verdade prática do dia a dia que observo. 

Não se deve interpor preferências políticas em questões de 
saúde populacional., Existem inúmeros trabalhos e inclusive 
metanalises em favor da Ivermectina e hidroxicloroquina que 
não devem ser sumariamente ignoradas. Vide evolução da 
COVID-19 no Japão e Índia após recomendação do uso de 
Ivermectina!!!

25/11/2021 Paciente Regular O que pensa do protocolo O medico deve ter liberdade de prescrever o medicamento 
ao paciente 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Nada pode ferir a autonomia médica!, Cada profissional tem 
direito de optar por aquilo que acredita no cuidado a seus 
pacientes. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Alterar todas as recomendações contrárias às 
medicações do tratamento para covid em nível 
laboratorial e retirar todas as falsas recomendações que 
fizeram contra essas medicações .

Não.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Péssima proposta

25/11/2021 Paciente Boa Não

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Que sabe o CONITEC sobre as pessoas que fizeram o 
tratamento precoce e que não foram contabilizadas?

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria de que as ações deste comitê seja pra salva vidas e 
deixar os medicos trabalharem no que foram chamados 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Está bem completo com base nas evidências disponíveis 
até agora.

Sugiro atualizações frequentes, talvez bimensais.

25/11/2021 Paciente Muito boa Tive COVID 19 e tratei com o procoloco IVERMECTINA,  
Azitromicina Cloroquina,  Zinco, D3, Vit C e K2.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todo médico deveria experienciar na própria pele o que é 
deixar de usar uma medicação que evita a replicação viral e 
ter que ser entubado 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Recebi tratamento precoce e fui curado da COVID É um absurdo proibir tratamento precoce seja ele qualquer 
que for preciso. 
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou a favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil 
cisteína, vitaminas D e C, anti androgênicos, 
anticoagulantes, corticoide e outros que sejam 
necessários.*, , Minha  experiência é positiva com o uso 
dos fármacos reposicionados, e pede que sejam 
incorporados à relação de medicamentos a serem 
disponibilizados .

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Não usar tratamento precoce e o mesmo que deixar as 
pessoas morrerem 

Qual o mais fácil salvar vidas ou deixarem as mesmas 
morrerem?

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Deturpação da ciência. "A CONITEC presta um desserviço à população brasileira 
considerando ""diretrizes""  das sociedades de especialidades 
médicas com conflitos de interesses, infelizmente."

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de informar que meu filho teve COVID e muito 
prostrado e fraco. Pedi para uma médica me ajudar e 
por telefone consultou meu filho e prescreveu 
hidroxicloroquina 400mg 1 comprimido ao dia por 5 
dias, ivermectina por 3 dias e azitromicina por 5 dias 
além do zinco e vitamina D. A doutora tambem passou 
antiacoagulante que meu filho aplicou na barriga ( 
enoxaparina ) e meu filho melhorou. Sou muito grato. 
Não tem preço ver meu filho vivo com sua família hoje. 
Gostaria que muitos amigos tivessem tido a 
oportunidade que meu filho teve.

A importância de realizar os exames na rede publica , 
principalmente a tomografia e exames de sangue ,e não 
mandar as pessoas para casa sem remedios que diminuem a 
infecção.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O médico tem o direito de escolher o que ele considera o 
melhor tratamento

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratei e trato Covid  e tenho excelentes resultados com 
medicamentos reposicionados 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não. Não. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim A relação entre médico/paciente é sagrada, e jamais 
poderá ser monitorada/manipulada por quem quer que 
seja., Qualquer interferência é criminosa, revoltante!!!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Não
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa "O MS, representado pela sua secretaria e coordenações 
de gestão de PCDTs e Sociedades Médicas estão de 
parabéns pela elaboração do protocolo para tratamento 
ambulatorial de COVID-19. De forma a colaborar com a 
melhoria do mesmo, no presente processo de consulta 
pública, segue comentários para os tópicos relacionados 
a anticorpos monoclonais de longa ação (LAABs – long-
acting antibodies):, , 1.	Sobre as menções de alto custo 
em todo o documento: , É importante destacar que o 
protocolo está em contradição com um parecer da 
própria CONITEC[1] com relação ao LAAB serem de “alto 
custo”. Neste parecer [1], a CONITEC sugeriu que um 
dos anticorpos possui o potencial de reduzir gastos no 
SUS, exatamente pelo valor clínico da tecnologia em 
evitar internações prolongadas, por exemplo. Um dos 
produtos, segundo a CONITEC, foi considerada a 
estratégia dominante (ou seja, de maior efetividade e 
menor custo) no modelo analítico de microssimulação e 
proporcionou relevante redução de gastos, segundo 
análise de impacto orçamentário. [1], Como protocolo 
de alta qualidade metodológica, inferências sobre 
custos não devem partir de opiniões, mesmo que de 
especialistas, mas de modelos econômicos com notável 
capacidade de informar se um produto é custo-efetivo 
ou não, conforme aquele demonstrado pela própria 
CONITEC. Importante ressaltar que um dos produtos 
não foi considerado custo-efetivo.[2], Por fim, o termo 
“alto custo” é relativo, e na ocasião, o custo de 
oportunidade de não tratar ou de não prevenir uma 
infecção por COVID-19, é também alta. O custo da 
transmissibilidade de COVID é também alta. O valor 
clínico desses anticorpos citados no protocolo sugerem 
que os mesmos possuem a capacidade de evitar agravos 
em saúde. Tais agravos, como admissão à UTI, uso de 
ventiladores e outros custos que são maiores que um 
frasco de anticorpo monoclonal devem ser considerados 
e ponderados. , Dessa forma, apenas inferências 
baseadas em análises de custo-efetividade[3], as quais 
ponderam para além dos custos de frascos, servem para 
ponderar se um tratamento é “caro ou não”., 
Recomendação de alteração textual: retirar as menções 

o MS e os responsaveis pela elaboração do protocolo estão 
de parabens. Não deixem de atualizar rápido o mesmo, uma 
vez que novos ttos  estão surgindo/surgirão nos proximos 
meses.
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de custos altos, uma vez que os mesmos não possuem 
fundamento; ou, pontuar que o “alto custo” é passível 
de confirmação por meio de análises econômicas, 
conforme diretrizes da área, de forma a não contradizer 
um parecer da CONITEC. [3], , Referências: , 
[1]http://conitec.gov.br/images/Consultas/Relatorios/20
21/20210517_Relatorio_CP_Regn_Cov2_COVID-
19_CP_35.pdf, 
[2]http://conitec.gov.br/images/Consultas/Relatorios/20
21/20210719_Relatorio_banlanivimabe_etesevimabe_C
OVID_19_CP65.pdf, [3] 
https://www.valueinhealthjournal.com/article/S1098-
3015(10)60314-2/fulltext , , 2.	Sobre a definição de 
incerteza e evidência de grau moderado, Os pareceristas 
avaliaram de forma correta o “grau moderado” das 
evidências, porém não pontuaram com clareza a razão 
exata da mesma ser considerada “incerta”. Sugerimos 
que fique claro que a publicação dos resultados em 
revista de notável valor científico, revisada por pares, e 
com a confirmação dos resultados disponíveis até então 
de forma “provisória” seja a oportunidade para reduzir 
a incerteza sobre a evidência. Caso isso não seja 
pontuado, a definição de incerto é subjetiva e uma 
barreira para o sistema de saúde ter acesso a 
tratamentos de notável valor clínico. , , 3.	Sobre os 
problemas logísticos apontados no protocolo, Sobre o 
trecho :“A intervenção possui custo elevado, havendo 
limitações quanto à disponibilidade e implementação, 
com o medicamento sendo autorizado apenas para o 
uso hospitalar, representando desafio logístico e 
aumentando barreiras de adesão e acesso”. , Esta frase 
não deixa claro se a mesma se refere ao contexto de 
prevenção ou de tratamento; se a via de administração 
(endovenoso) é o limitante em termos logísticos. , Por 
exemplo, pacientes transplantados, com doenças 
oncológicas e outros que exigem tratamento em 
grandes centros de saúde, segundo essa lógica, não 
teriam problemas logísticos, uma vez que já sã"

25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui curado ano passado em abril com os 
medicamentos de tratamento inicial da doença, fiquei 
em uti, mas não precisei ser intubado.

O tratamento inicial tem que existir.
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu conheço pessoas (estou incluso neste número) que 
tiveram Covid e recuperaram-se com ajuda da 
cloroquina, ivermectina e zinco!

25/11/2021 Paciente Muito ruim Esse tratamento inicial salva vidas 

25/11/2021 Paciente Muito boa Sim. Todas as medicações q o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas 

Eu e toda a minha família (inclusive maiores de 70 anos) 
usamos medicamentos e fomos curados do COVID (antes das 
vacinas)

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Sou adepto do tratamento preventivo Confesso ser leigo em Medicina. Más não posso deixar de 
manifestar a minha humilde opinião. Acredito que as: 
Ivermectina, Azitromicina, Cloridrato de bromexina, etc. Já 
salvaram e evitaram que muitas vidas, fossem ceifadas!

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim TODAS AS MEDICAÇOES TEM SUA IMPORTANCIA NO 
TRATAMENTO

TRATEI MUITOS PCTES COM RESPOSTA POSITIVA

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tem que ser liberado todo medicamento para o 
tratamento.

Tem que ser liberado todo medicamento para o tratamento.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim impede que o médico decida sobre o tratamento da 
COVID, colocando a saúde do paciente em risco.

O Tratamento da COVID deve ser feito antes dos sinais se 
intensificarem. Não há consenso sobre as medicações, 
portanto, os médicos precisam ter o direito de assistirem 
seus pacientes, conforme o caso.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não. Não. 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Muita gente sarou com remédios 
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce diminui gravidade, diminui 
hospitalizações, diminuindo assim, o custo final. O 
tratamento precoce salva vidas. Há vários estudos 
comprovando sua eficácia, são medicamentos usados 
rotineiramente para outras doenças, são medicamentos 
seguros, conhecemos seus efeitos adversos. O benefício 
do tratamento precoce é notório.

O uso de ivermectina, hidroxicloroquina, azitromicina, zinco, 
budesonida nasal, entre outros tratamento precoce, devem 
ser usados e fornecidos pelo SUS. E também o uso de 
budesonida inalatória diminui a morbidade da doença. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Os remédios caseiros da vovó não tinham comprovação 
científica e cuidaram da minha saúde na infância e 
adolescência.

O relatório não tem nada de científico. Ciência se faz no dia a 
dia. Sou contra o relatório.

25/11/2021 Paciente Muito boa Tive COVID este ano, graças a Deus, por puder mim trata 
em casa, mas tive que gastar um valor R$ 5.000,00 com 
medicação, gostaria que o governo possa custiar o 
tratamento pelo SUS., 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid-19 em março de 2020, sem diagnóstico 
imediato, com sintomas gastrointestinais, circulatórios e 
em seguida neurológicos com reativação me junho do 
mesmo ano, quando o diagnóstico foi feito pelos níveis 
de IgM e por outros exames, PCR negativo. O 
tratamento com Hidroxicloroquina, Ivermectina, Zinco e 
Azitromicina me curou sem hospitalização.

O tratamento com as drogas reposicionadas e descritas na 
literatura, realizado de forma precoce, na fase viral funciona 
e salva vidas. É um absurdo a ordem de ir para casa e voltar 
com falta de ar. Na fase inflamatória e comprometimento 
pulmonar não há hipoxia nem dispneia. Quando acontece a 
desnaturação o comprometimento pulmonar está 
extremamente avançado. Na fase inicial a falta de ar é por 
acometimento bulbar e não pulmonar. O MAIOR ERRO 
COMETIDO NO MUNDO INTEIRO.

25/11/2021 Paciente Boa Não. Fui curado com o tratamento precoce em minha casa.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não. O texto e informações são balizadas nas melhores 
evidências científicas atuais 

Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não Nao

25/11/2021 Paciente Ruim Fiz teste pca de covid no ano passado em 2020, mas não 
apresentei nenhum sintoma, contudo, quando houve o 
surto de pandemia, me consultei com um médico, que 
defendia o tratamento precoce, e fiz uso de Ivermectina, 
azitromicina, prednisona, ditasterida, apixabana, 
Vitamina D e zinco. Até hoje nunca tive qualquer 
sintoma de nada, nem resfriado ou gripe fui acometido 
em mais de um(01) ano.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir as medicações reposicionadas, para as quais 
existem inúmeras publicações científicas,  com elevado 
nível de certeza, ignoradas por este painel.

Considerar trabalhos científicos isentos , ao invés de replicar 
posicionamentos de Sociedades , muitas vezes imbuídas em 
outros interesses.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento que foi testado na população e obteve 
resultado

25/11/2021 Paciente Boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Há evidências que o tratamento medicamentoso dos 
casos leves deve ser sintomático. Há evidências de que a 
cloroquina e hidroxicloroquina e nitazoxanida e 
ivermectina NÃO devem ser utilizados em nenhuma 
etapa da doença Covid.

As medidas não farmacológicas e preventivas são efetivas na 
redução da transmissão do sars cov e variantes e devem ser 
adotadas como ferramenta de controle da transmissão no 
curto prazo.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não vi a recomendação de uso de medicamentos que 
foram fundamentais no tratamento precoce, na fase 
inflamatória, uso de anti-virais, anti-coagulante. Só 
vacinas está claro que não resolvem, até porque, ainda 
experimentais.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratei alguns pacientes e todos salvos . , Apenas 1 pac 
que se negou usar o tratamento precoce veio a óbito 
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim , liberar os profissionais para usarem esses 
medicamentos  . E não  proibir eles como vocês querem  
.

25/11/2021 Paciente Muito boa Nada a declarar Nada a declarar 

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu faço tratamento preventivo contra Covid. Desde 
Junho de 2020 tomo Ivermectina, vitamina C+D+Zinco. 
Estou muito bem. 

Deveriam levar em consideração, os pacientes que foram 
curados pela audácia de alguns médicos corajosos, que 
utilizaram o protocolo contra Covid, como a Dra Raissa. Eles 
salvaram vidas. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Fui diagnosticada em março de 2021 de covid e por 6 
dias o hospital me passou somente analgesico. No 
sétimo dia, com o pulmao já comprometido, fui 
medicada com ivermectina, azitromicina, predinisona, 
bromexina, apixabana e Vitamina D, de forma que em 
menos de um mês já estava de volta ao trabalho sem 
nenhum problema.   Minha experiência pessoal 
demonstrou que  o coquetel foi a razão pela qual não 
precisei ser intubada. 

Acresço que q, a despeito dos estudos apresentados no 
relatório, outros estudos internacionais mais recentes foram 
desenvolvidos relativamente aos medicamentos do 
tratamento precoce, porém desconsiderados pela Conitec.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Essas medicações são comprovadamente ineficazes para 
Covid. Portanto,  não devem ser usadas para essa finalidade. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Graças ao tratamento precoce fui curada. Que a verdade prevaleça.

25/11/2021 MEI Muito ruim Nada a e Nada a declarar 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tive Covid, tenho comorbidade e fui curada com 
tratamento inicial. Aliás 8 membros da minha família,  
Sem internação e não tenho sequela.  Estive em casa e 
passei muito bem.

Vcs querem salvar o povo, ?  Não penalizem quem salvou 
nossas vidas.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que continue sendo permitido os médicos indicarem e 
prescreverem ivermectina, vitamina D, aspirina, zinco, 
corticoide, anticoagulante, entre outros e que NÃO 
SEJAM  PUNIDOS POR ISSO.

Enfatizar a iportância das pessoas amentarem a imunidade e 
principalmente o n´[ivel de vitamina D no organismo.
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Todos tem que possuir a liberdade de realizar o 
tratamento que quiser ou não fazer o tratamento. Os 
números devem ser analisados sem viés político.

Temos que lutar por pequenas verdades sempre.

25/11/2021 Paciente Ruim Nao Nao

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Eu sou a favor do tratamento precoce sim. Pois resolve, 
tem resultado e eu sou exemplo disso

Deixem de tentar cercear o trabalho dos médicos. Ele sabe 
onde estão fazendo tudo para isso que eles estudaram

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Deveriam estimular as pessoas fortalecerem o seus Sistema 
Imunológico além da vacina.

25/11/2021 Paciente Ruim SIM, TODAS AS MEDICAÇÕES QUE O MANUAL DIZ NÃO 
TER RECOMENDAÇÃO PRECISAM SER DADAS

EU E MEU MARIDO TRATAMOS NA FASE INICIAL DA COVID 
COM VARIAS DESSAS MEDICAÇÕES E ACOMPANHAMENTO 
MEDICO E FOMOS CURADOS. TODO MUNDO DEVERIA TER 
ACESSO AOS REMÉDIOS BARATOS QUE OS  HOSPITAIS DE 
PONTA USAM NO TRATAMENTO.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Lixo

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento preventivo com remédios  que possam 
salvar vidas

Tratamento precoce com remédios que salvou muitas vidas, 
de parentes e amigos, que liberem esses remédios e parem 
de matar pessoas

25/11/2021 Paciente Muito ruim Vcs da conitec são irresponsáveis.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O  tratamento  imediato  ou  precoce  ajudou  muito  a  
salvar  minha  vida. Pois  tive  covid 19.  Portanto  este  
tratamento  (precoce)  deve  ser,  isto  sim,  
aperfeiçoado.

Tratamento  precoce  ou  imediato  é  simplesmente  o  uso  
da  lógica  básica  e  do  bom  senso!! A  medicina  mundial  
portanto  deve  estimular  e  aprimorar  sempre  este  tipo  
de  tratamento  para  qualquer  doença,  portanto  também  
para  covid 19.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Sugiro alterar todas as recomendações contrárias 
ao tratamento do SARS-CoV-2-Covid-19 em nível 
ambulatorial e retirar todas as recomendações falsas 
que fizeram contra essas medicações.

25/11/2021 Paciente Ruim sim. todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu e minha esposa fizemos tratamento na fase inicial da 
covid com varias dessas medicações e acompanhamento 
médico num hospital de ponta e fomos curados. Visto que os 
medicamentos são de baixo custo e EFETIVOS deveriam ser 
disponibilizados para toda a população.
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Deve ser tratado o COVID 19. Deve-se usar todos os medicamentos para tratar a fase viral, 
com coagulantes etc para evitar internações. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Gostaria de retirar completamente essa proposta! Não 
faz sentido proibir o tratamento da COVID-19 com os 
medicamentos que já salvaram muitos, inclusive pessoas 
de minha família, assim como de pessoas que se 
vacinaram e contraíram essa doença. As pessoas que 
necessitam do SUS não podem ser penalizadas dessa 
forma. Vale ressaltar que o SUS é sustentado pelo 
pagamento dos impostos que todos NÓS PAGAMOS.  
Então TODOS TEM DIREITO ao tratamento adequado 
para qualquer doença. 

Sou TOTALMENTE CONTRA esse estudo feito pelo grupo do 
Carlos Carvalho, pois sabemos que ele alterou o estudo para 
desmerecer o tratamento com esses medicamentos 
reposicionados. Se tem dado certo o porquê de proibi-los?! 
Isso é um crime com a população menos favorecida e nos faz 
pensar que já um interesse muito tenebroso por traz de 
todas essas ações. Reitero que o nosso desejo, meu e de 
muitas outras pessoas, é que isso NÃO SEJA SEQUER 
ADMITIDO!! 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família, composta de 4 pessoas, fomos 
infectados em julho passado e, graças aos 
medicamentos, Azitromicina, Hidroxicloroquina, Zinco, 
Vit. D e outros, combinados e ministrados na fase inicial, 
salvaram nossas vidas.

Essa proposta foge completamente da realidade 
apresentada  durante o período mais letal do vírus no Brasil. 
Presta um grande desserviço à nação, além de coagir e 
impedir os médicos que não se renderam ao sistema, de 
cumprir a missão de salvar vidas. Essa proposta, é, sim, 
negacionista, por negar forma diversa de tratamento. Isso 
não é ciência, é militância.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Fizemos tratamento precoce no meu esposo e em mim. Eu 
tive sucesso em 7 dias e meu esposo em 15 dias . Fomos 
curados pelo tratamento precoce desde o tempo inicial do 
primeiro sintoma . 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Manter a autonomia de prescrição médica, com a 
devida orientação  ao paciente  

Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O tratamento precoce com medicamentos 
reposicionados funciona! 

"Ouçam profissionais que tratam pacientes na linha de 
frente, nos ambulatórios e pronto atendimentos, pronto 
socorros e unidades básicas de saúde! Sem conflitos de 
interesse, como algumas sociedades médicas!, Nitidamente, 
verificamos a evolução favorável dos pacientes tratados, em 
relação aos não tratados.  , Não cometam a NEGLIGÊNCIA  de 
não disponibilizar os medicamentos usados no tratamento 
precoce, ou seja, no início da doença,  para os que buscam 
tratamento! , No SUS  que busca "" humanizar"" a 
assistência,  não pode acontecer essa "" desumanidade""!, 
Muito menos em relação à uma doença nova, na qual muito 
temos que aprender!, Deus nos abençoe e proteja! "

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Os medicamentos do tratamento precoce foram eficazes no 
tratamento do covid-19 que acometeu minha mãe e irmãs, 
ambas com comorbidades

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Nao Não

25/11/2021 Paciente Regular Liberar o médico a realizar o tratamento precoce Não 

25/11/2021 Paciente Regular Cloroquina e hidroxicloroquina auxiliam no tratamento 
contra covid19 e os médicos tem que ter autonomia 
para cuidar de seus pacientes 

Os médicos estão sendo obrigados por um grupo a deixar de 
receitar remédios que ajudam no trabalho contra a covid19, 
covardia

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim! Gostaria de ter meu direito de usar medicação 
comprovadamente eficaz diante da possibilidade de 
contaminação! Estou me referindo ao Grupo de 
remédios já utilizados com excelentes resultados, 
evitando internação e complicações da doença! O Brasil 
exige esse direito! 

25/11/2021 Paciente Muito boa Foi ótimo  o  atendimento  excelente

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Já tive otimos resultados c/ tratamento precoce , como 
Ivermectina , Azitromicina, Cloroquina

25/11/2021 Paciente Muito boa Nem deveria estar sendo discutido esse tratamento. 
Deve-se tentar de tudo para salvar vidas.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim A Proposta JAMAIS poderia dizer que as drogas 
reposicionadas, utilizadas nas fase I e II não funcionam e 
não têm evidências científicas. Elas são efetivas, seguras 
e eficazes nos tratamentos feitos de forma correta. Não 
PERDI NENHUM PACIENTE DE COVID-19 TRATANDO-O 
ADEQUADAMENTE.

É constrangedor que o CNS e a própria Conitec, SE 
POSICIONEM CONTRÁRIAS AO TRATAMENTO DA COVID-19 e 
ainda falem que drogas reposicionadas (TODAS ELAS) não 
funcionam. É igualmente surpreendente que as duas grandes 
instituições, chamem a atenção sobre SEGURANCA, mas 
APENAS NO TRATAMENTO DA COVID-19, quanto à  
Cloroquina e a Hidroxicloroquina, que são usadas há dezenas 
de anos no tratamento da Malária em bebês e gestantes. Isto 
sem falar que são utilizadas, por anos, em colagenoses como 
Lúpus, recomendadas pela Sociedade Brasileira de 
Reumatologia. Portanto drogas extremamente seguras e 
eficazes, também nestas doenças.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Vejo a resposta nítida da melhoria dos pacientes quando 
usam esse suporte.

Deixe a política de lado. A vida é nosso bem maior

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Não. Não.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Nao

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Claro que sim. Alteraria todas as recomendações 
contrárias as medicações para tratamento de covid a 
nível ambulatorial. E retiraria todas as falsas 
recomendações que fizeram contra essas medicações. E 
o corticoide, e o anticoagulante, e outras medicações, 
não tem efeito nenhum?Uma vergonha essa proposta

Poderia dar uma orientação para o tratamento inicial 
ambulatorial para evitar que o paciente piore e chegue 
morrendo nos hospitais

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim ALTERAR PARA O POVO TER ACESSO AO MEDICAÇÃO, 
POIS É UMA SANCE DE SOBREVIVER

Todos os dias estamos perdendo pessoas pela doença de 
COVID, porque vocês não permitem a pessoa ter acesso  a 
esses remédios, já que é uma chance de sobreviverem . 
Familiares e amigos meus que tomaram sobreviveram e a 
grande maioria que NÃO TOMOU FALECEU.  PELO AMOR DE 
DEUS SENHORES, PÕE A MÃO NA CONSCIÊNCIA.

25/11/2021 Paciente Muito boa
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "Em função da contínua evolução dos estudos, Deveria 
constar a liberdade aos médicos assegurarem qual 
deveria ser o tratamento mais adequado ao paciente 
que se encontra a sua frente, tomando como base, as 
""evidências , atualmente  disponíveis."". Percebe-se a 
tentativa de anular qualquer possibilidade de 
tratamento inicial aos pacientes, mesmo que existam 
diversas evidências e estudos demonstrando a melhora 
de pacientes tratados de maneira inicial, chamada de 
Fase 01, com os fármacos vários disponíveis, alguns com 
comprovação de melhora: Ivermectina, Nitazoxanida, 
Azitromicina, e a tão descriminada Hidroxicloroquina; , 
O motivo é que devemos considerar especialmente os 
estudos observacionais, já que conforme um artigo 
científico de Andrew Anglemeyer 
(https://www.cochranelibrary.com/cdsr/doi/10.1002/14
651858.MR000034.pub2/full), estudo esse que foi 
revisado por pares e publicado em 2014 na Cochrane 
Library, concluiu que não existem diferenças 
significativas de resultados entre estudos observacionais 
e o ""padrão ouro"", principalmente quando a eficácia é 
maior que 8%, como são os casos de todos os estudos 
da hidroxicloroquina em tratamento precoce., Deste 
modo, se os estudos observacionais demonstram a 
melhora dos pacientes e sua recuperação antecipada, 
ignorar tais resultados demonstram falta de 
aproximação com os vários médicos BRASILEIROS que 
atuam diretamente no atendimento a pacientes de 
Covid19 e confirmam os resultados positivos das 
medicações (especialmente o Movimento Médicos pela 
Vida); Também demonstra uma SELEÇÃO e ESCOLHA de 
estudos sempre negativos ao uso de quaisquer 
medicação, descartando os estudos positivos em relação 
aos benefícios das diversas medicações, especialmente 
durante o Tratamento Inicial, hoje (25/11/2021) 
vastamente disponíveis."

Sugiro que fossem analisados em profundidade os estudos 
disponíveis sobre a Hidroxicloroquina, descritos em ordem:, 
01 - COVID-19 outpatients: early risk-stratified treatment 
with zinc plus low-dose hydroxychloroquine and 
azithromycin: a retrospective case series study - 
https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S0924857
920304258, 02 - Clinical outcomes of patients with mild 
COVID-19 following treatment with hydroxychloroquine in an 
outpatient setting - 
https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S1567576
921002721, 03 - Hydroxychloroquine in Nonhospitalized 
Adults With Early COVID-19 - 
https://www.acpjournals.org/doi/10.7326/m20-4207, E 
também sugiro uma grande discussão com os médicos 
especialistas Dr. Paulo Porto e  Dr. Roberto Zebalos e 
principalmente com o Microbiologista e Dr. Paolo Zanotto, 
este último por sua larga experiência atuando nos seguintes 
temas: evolucao de flavivirus, baculovirus, filogenia viral, 
arboviroses emergentes e filogenia molecular, e que esteve à 
frente das pesquisas junto ao Zika Vírus.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim
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Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

25/11/2021 Paciente Boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Meus caros, foram centenas de vidas que  conseguimos 
salvar com o uso de medicações reposicionadas como 
Ivermectina, Hidroxocloroquina, Zinco, Vitaminas C D e 
B, Flebon, xaropes, Anita, dentre outros

Medicações de fácil acesso pelo seu baixo custo, em uso 
entre nós por mais de 70 anos, medicações seguras. Mais 
seguros que os experimentos que estão sendo usados como 
vacinar para o Covid 19

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Tive covid em 03/2021. Fiz o tratamento profilático 
e em 2 dias sarei. 

Q parem de assassinar as pessoas.  , Q deixem os médicos 
agirem! Foi p isto q estudaram tanto

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Conheço algumas pessoas que se curaram com 
tratamento precoce, inclusive um tio de 85 anos. 

Acho um absurdo não termos direito ao tratamento. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento utilizado pelos médicos com azitromicina, 
ivermectina, corticoide e anticoagulante FUNCIONA!!!!

Mais pessoas vão morrer sem esse tratamento 

25/11/2021 Empresa Muito ruim PRINCIPALMENTE deixar autonomia para os médicos 
para que eles receitem o q puder para amenizar a 
doença Covid .Nao existe kit para Aids, coquetel? Pq 
Covid tem q não tomar nenhum medicamento? Loucura 
total? Ou assassinato proposital da população??? 

Sim na Clínica vários parceiros se dedicaram com Irvemectina 
, HIDROXICLOROQUINA, vitamina C D E zinco e tiveram a 
doença Covid muito branda , tipo resfriado , inclusive filhos 
pequenos ou adolescentes .

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim , alteraria todas as recomendações contrárias às 
medicações para tratamento da COVID-19 em nível 
ambulatorial e retiraria todas as falsas recomendações 
que fizeram contra essas medicações . 

Sim  , gostaria que vocês dessem muita atenção ao 
tratamento da COVID e parassem com essas narrativas 
contrárias aos medicamentos citados, pois eu e alguns 
familiares e amigos fizemos o tratamento e ninguém teve  
avanço da doença , fomos curados . Só lamento que 
continuam criando essas narrativas!!!, 
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não No momento não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Bastante estranho as análises! Muito diferente do se vê 
no dia a dia de médicos que utilizam os fármacos que 
esse comitê está sugerindo que não sejam usados!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim "1. Gostaria de relatar minha experiência enquanto 
médica de família que trata pacientes desde o começo 
da pandemia. Dentre 250 pacientes ou mais (não tenho 
o número exato), não tive nenhum óbito, e somente 
dois foram hospitalizados. Justamente os únicos dois 
que não entrei com drogas importantíssimas na fase 2 
da doença. Um paciente que não foi feito 
anticoagulação profilática teve TEP, foi internado, por 
fim evoluiu bem. E o outro paciente pois teve internação 
precoce desnecessária por apresentar leve taquicardia 
em um episódio de febre. Todos os demais com ou sem 
acometimento pulmonar, muitos no auge da ação da 
cepa gama e todos evoluíram bem em suas casas, com 
pouquíssimas sequelas frente a tantas que vejo no 
consultório se comparado a pacientes não tratados. 
Com o tratamento ambulatorial, principalmente da fase 
2 (com uso de colchicina, corticóide, anticoagulante e 
por vezes antibiótico) diversos pacientes que estavam 
evoluindo para um quadro mais grave puderam ter a 
reversão do mesmo, com muito sucesso., 2. Gostaria 
também de questionar algo sobre as atuais evidências a 
respeito das drogas reposicionadas para o tratamento 
ambulatorial da COVID. a) Diversos estudos que 
apresentam evidência desfavorável a algumas drogas 
possuem erros metodológicos graves (como o fatídico 
estudo de Manaus) em que se deu dose tóxica da droga 
para pacientes de alto risco, mesmo assim, alguns 
desses estudos foram utilizados em Revisões 
Sistemáticas enviesando o estudo e desfavorecendo a 
ação de algumas drogas reposicionas, dentre eles, 
estudos retratados; b) Não temos estudos utilizando a 
associação de diversas drogas, que é o que geralmente 
se utiliza na prática, o que temos de associação é a 
hidroxicloroquina e azitromicina e nada mais. Muito 
distante do que se faz na prática em termos de 
associação de drogas reposicionadas. Portanto, não 
temos evidência real do tratamento ambulatorial; c) 
Estudos robustos com essas diversas associações de 
drogas são quase impraticáveis pois o tratamento é 
individualizado e depende de uma gama de fatores 
como sintomatologia, fatores de risco, comorbidades, 

Sugiro essa recomendação para as drogas que possuem 
alguma evidência como se mostra no Documento Oficial dos 
Médicos pela Vida de novembro de 2021, que encontra-se 
em anexo.
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uso prévio de medicações, alergia a medicamentos, 
fatores sociais e econômicos, ou seja, é muito difícil 
avaliarmos em ECR a eficácia real da combinação de 
múltiplas medicações como se faz na prática. Nesse 
caso, estudos observacionais, retrospectivos, são de 
grande valia para avaliar a efetividade desse tratamento 
combinado; d) Em geral a casuística de médicos e 
municípios que fazem tratamento ambulatorial (fase 1 e 
2A) dos pacientes com drogas reposicionas demonstra 
resultados mais positivos quando comparado a 
municípios e médicos que não o fazem (creio que o MS 
deveria levar em consideração ou fazer uma avaliação 
em relação a isso). Inclusive seria muito interessante 
considerar países que fazem a profilaxia e o tratamento 
ambulatorial se comparado a países que não o fazem; e) 
Temos diversas evidências de que várias dessas drogas 
são benéficas isoladamente no tratamento (algumas 
também na profilaxia) da COVID-19, porém não estão 
sendo levadas em consideração e novamente digo, não 
chegam perto da realidade pois não reproduzem o que 
é feito na prática que é o tratamento combinado; f) Na 
ausência de certeza porém com tantos casos exitosos, o 
mínimo que deveria ser feito é a recomendação neutra 
(permitir que o uso das medicações fique a critério do 
médico assistente, baseado nas evidências atuais e na 
sua experiência clínica) e não ser contrário ao uso 
dessas medicações. , 3. Sugestão de alteração do texto: 
""Recomendação neutra: o uso de medicações 
reposicionadas fica a critério do médico assistente, 
baseado nas atuais evidências e na sua experiência 
clínica,  para pacientes com suspeita ou diagnóstico de 
covid19 em tratamento ambulatorial (evidência incerta 
portanto não é possível ainda recomendar contra ou a 
favor)"". "

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim MÉDICOS DEVEM TER AUTONOMIA SOBRE 
TRATAMENTOS PARA SEUS PACIENTES E COM NOSSA 
RESPONSABILIDADE SALVAMOS MUITOS, AJUDANDO 
SEMPRE!!!

TRATAMENTO PRECOCE SALVA VIDAS!

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Defendo a adoção de remédios profiláticos para 
amenizar os efeitos da gripe chinesa 

Utilizei vitamina C, D e Zinco de forma profilática antes de ser 
contaminado e isso ajudou bastante minha recuperação. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento precoce salvou milhares de vidas

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O Tamiflu tinha evidência científica?

25/11/2021 Paciente Muito ruim Peguei covid e meu tratamento foi com invermequitina, 
hidrocloroquina em fim o kit covid,tenho efizema 
pulmonar o que me salvou abaixo de Deus, pegou só 
20/: do meu pulmão.

Sou å favor do kit ante covid. Tenho  o certificado que curei 
mais não sei enviar.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito boa Sim, todas as medicações todas as medicações que o 
manual diz não ter recomendação devem ser dadas aos 
pacientes.

Em minha família quem teve tratamento precoce com várias 
dessas medicações e acompanhamento médicos foram 
curados. Os que não tiveram foram a óbito.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim *A proposta da CONITEC é horrível, pois isso irá levar o 
paciente para a total falta de tratamento desde o início 
da doença; por uma questão política! Grande parte da 
população foi tratada e curada com as drogas em 
questão, e agora até isso estão querendo subtrair do 
povo.

Esses medicamentos em questão, são baratos e de fácil 
acesso à população. Enquanto isso, o remédio que a Merck 
vai lançar, promete os mesmos efeitos dos já existentes; com 
uma diferença: o preço será ASTRONÔMICO.
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim, gostaria de informar que estudos tanto em 
andamento quanto já realizados comprovam que não se 
pode afirmar cientificamente que as medicações não 
possuem eficácia comprovada., As medicações 
reposicionadas diminuem a gravidade da doença e suas 
complicações, consequentemente diminuindo o risco 
para internações e óbitos., Nada na medicina é 100%., 
Podemos  contribuir para amenizar os danos dessa 
terrível pandemia tratando os pacientes nas janelas de 
oportunidades para que os pacientes tenham a chance 
de lutar juntamente com as medicações seguras por 
décadas., São estes medicamentos: , Hidroxicloroquina, 
ivermectina, nitazoxanida, Budesonid, NAC ( N 
acetilcisteina), vitaminas C , D e zinco., colchicina, AAS., 
anticoagulantes e corticoides., Precisamos organizar as 
condutas para que a melhor propedêutica seja realizada 
individualmente para os pacientes., Não existe kit e sim 
um tratamento e acompanhamento para cada paciente., 
Minha casuística é de tratar e acompanhar cerca de 500 
pacientes e sem mortes., Todos com início de 
tratamento nos primeiros três a quatro dias de 
sintomas., Mesmo os que atendi na segunda semana, 
saíram bem com a dose correta do anticoagulante e 
corticoide., 

Sim,, Gostaria de solicitar o ajuste das doses para os 
pacientes internados., Visto nos últimos estudos estarem 
salientando a superioridade do metilpredinisolona na dose 
de 250 mg por 03 dias, com superioridade da recuperação 
dos pacientes em relação a dose de 6 ou 10 ou 20 de 
dexametasona., Assim também como o uso dos 
anticoagulantes em dose terapêutica para evitar a 
deterioração do paciente e os danos tromboembolicos.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não se pode acabar com tratamento precoce

25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu fui acometida pelo COVID e fui internada por 15 dias, 
inclusive na UTI. , Só não fui intubada porque estava fazendo 
prevenção com vitaminas e Ivermectina., E quando essa 
peste me pegou, eu fui diagnosticada e receitada com 
tratamento precoce. , Isso impediu o pior.  , Meus pulmões 
foram 90% comprometidos, mas, mesmo assim, resisti sem 
precisar ser intubada., Esses remédios do protocolo do 
tratamento precoce FUNCIONAM SIM., Funcionou em todos 
os infectados da minha família e do meu círculo de amizade., 
É um absurdo o que estão fazendo, principalmente com os 
menos favorecidos que não tem plano de saúde e nem 
recursos para se protegerem, cerceando o livre arbítrio, o 
direito de se tratarem como acharem melhor., 

25/11/2021 Paciente Muito ruim
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O que estão sugerindo é que o paciente não receba nenhum 
tratamento, ou seja proibir os médicos de tratá-los segundo 
suas experiências,  isto é  vergonhoso e vão causar a morte 
de muitas pessoas 

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito boa Fui tratada  de covide 19 com o tratamento com o 
tratamento com cloroquina  azitromicina invermectina  
zinco e vitamina D e A e graçasDeus com ajudo do meu 
médico estou vivinha. Pôs pedi o medicamento é ele me 
atendeu graças a Deus.o tratamento com estes 
medicamentos salva vidas pois da minha família as 15 
pessoas que tiveram todas salvaram ninguém graças a 
Deus não  tiveram complicação. Todas asim que tiveram 
sintomas já começaram o tratamento .

Só dizer que estes remédio salva vidas

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sou a favor do tratamento precoce Proíbem o tratamento precoce porque salva vidas, e o 
objetivo dessa pandemia é dizimar a população!,  

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A liberdade de prescricao

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Esse texto não levou em consideração estudos que 
comprovam a eficácia de drogas reposicionadas no 
tratamento da covid 19, em detrimento do tratamento 
dos pacientes.

Acho necessário e urgente que o SUS disponibilize o uso de 
medicamentos reposiocionados tais como hidroxicloroquina, 
ivermectina, azitromicina, nitazoxanida, bromexina, N-
acetilcisteína, anticoagulantes, corticóides, antiandrogênicos 
no tratamento ambulatorial da covid 19, conforme avaliação 
do médico em acordo com seu paciente.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Todo médico tem direito e dever de tratar os pacientes 
conforme sua análise. É crime impedir um médico de 
salvar vidas

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Acho que devemos apoiar os médicos e a nós mesmo Não 
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Regular Meus filhos, marido, 3 irmãos, vários sobrinhos tiveram 
Covid, foram tratados em casa com a IVERMECTINA, 
ZINCO, VITD3, HIDROXICLOROQUINA, Alguns tomaram 
Azitromicina E SE Recuperaram RÁPIDO, sem sequelas.   

O tratamento Precoce DEVE SER USANDO, SEMPRE E EM 
QUALQUER DOENÇA. A IVERMECTINA É UM MEDICAMENTO 
usado há anos , assim como a HIDROXICLOROQUINA que 
fazem a diferença para uma RECUPERAÇÃO RAPIDA E sem 
efeitos colaterais.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Sim. Todas as medicações que o manual menciona não 
ter indicação, precisam ser adotadas ao tratamento.

Familiares e conhecidos fizeram uso dessas medicações com 
acompanhamento médico e foram curados. E, eu faço 
profilaxia com alguns e até hoje não tive covid, se tive foi 
assintomático.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim que não vetassem os médicos de usarem 
medicamentos para tratamento precoce, pois se não 
fosse estes medicamentos eu e meu cunhado não 
estaríamos vivos . 

Ivermectina usei e tive bons resultados . Deixem os médico 
decidirem o tratamento . Pois eles acompanham o paciente 
individualmente e sabem  a melhor medicação no momento.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas. Politizaram a pandemia e atrapalharam os médicos trabalhar. 
Jornalistas e politicos criminalizaram médicos que lutaram 
pra salvar vidas.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "Gostaria de alterar sim.  Eu alteraria  as recomendações 
que são contra o tratamento imediato ( ""precoce "") a 
nível ambulatórial .eu também retiraria falsas e 
inadvertidas recomendações  contrária o tratamento. , A 
Conitec deveria analisar todos estudos ambulatoriais 
que refletem o dia dia do médico da ponta    . Reinterl 
que é de suma importancia dar relevância aos estudos 
que tiveram atendimentos presencial em ambulatórios 
incluindo estes a sua análise. A nível hospitalar nem 
sempre o paciente que internou na fase ideal de 
tratamento e vencimento da doença . "

Dar importância a prevenção  e atendimento à nivel 
ambulatorial. O atraso do diagnóstico e o despreparo de 
profissionais de saúde  foram lesivos gerando sequelas e 
alguns mortais. 
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
desmereceu o tratamento e sou a favor das drogas 
reposicionadas, tais como HCQ, Ivermectina, zinco, 
nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, vitaminas D e C, anti 
androgênicos, anticoagulantes, corticoide e outros que sejam 
necessários. Eu tive uma experiência positiva com o uso dos 
fármacos reposicionados e solicito que sejam incorporados à 
relação de medicamentos a serem disponibilizados pelo SUS 
para que outras vidas, como a minha, sejam salvas.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Estão proibindo os médicos de tratarem conforme sua sua 
experiência principalmente os mais pobres pois os ricos vão 
comprar os medicamentos. 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Minha família e eu fizemos uso de ivermectina como 
prevenção e não pegamos Covid., Um colega com 
sintomas usou tratamento precoce e curou-se em casa e 
sem sequelas. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nihil Nihil 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular gostaria de reformular e acrescer a imunoglobulina A Imunoglobulinas 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

Página 2129 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sou contra contra o parecer do grupo de Carlos 
Carvalho que escolheu e alterou dados de estudos a fim 
de desmerecer o tratamento imediato/ integral, que 
tantas vidas salvaram (inclusive A MINHA !!), com 
segurança e eficácia comprovadas. , 

Sou favorável ao uso das drogas reposicionadas, tais como 
HCQ, Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil 
cisteína, vitaminas D e C, anti androgênicos, anticoagulantes, 
corticoide e outros que sejam necessários., Minha 
experiência pessoal quando tive COVID-19 é positiva com o 
uso dos fármacos reposicionados, e peço que eles sejam 
INCORPORADOS à relação de medicamentos a serem 
disponibilizados pelo SUS., 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Porque não querem que continuem o tratamento uma 
vez que milhões de brasileiros e estrangeiros foram 
salvos por esse medicamento? Querem eliminar a 
população lote de assassinos. Deus tem o controle!

Não.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Nao Não 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamento precoce com as drogas reposicionadas 
FUNCIONA! 

Parem de matar a população com essa narrativa mentirosa!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Ridícula a proposta Não

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Estão sendo excluídas possibilidades de tratamento sem 
que os profissionais, que tiveram bons resultados com 
os mesmos, pudessem se manifestar.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim O tratamento precoce salvou muitas vidas e deve ser 
usado sim, e inclusive, distribuído a qyem precisa.
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Paciente Boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tem que refazer tudo, utilizando a melhor evidência 
disponível

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Inclusão de tratamento precoce para Covid-19, 
utilizando Hidroxicloroquina, Zinco, vitD, Azitromicina  e 
Ivermectina.

Sou contrária ao parecer do grupo do Sr Carlos Carvalho. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim. Incluir os medicamentos reposicionados em uso no 
mundo e no Brasil com resultados inequivocamente 
positivos sobre a morbimortalidade da doença. Não é 
possível que a Conitec só tenha como opção de 
tratamento nada fazer e apenas indicar anticorpo 
monoclonal.

Que toda a população brasileira tenha acesso aos 
tratamentos acima citados. São inúmeras evidências 
científicas no mundo e no Brasil,  temos como exemplo o 
Município de Porto Feliz entre outros e milhares de médicos 
que vêm tratando a doença com taxa de letalidade abaixo de 
1%, quando se trata imediatamente.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Os médicos têm que autonomia.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito boa Não

25/11/2021 Paciente Muito ruim Existe TRATAMENTO p Covid 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim O tratamento precoce é o que salva vidas toda minha 
família teve covid é foram tratados com 
hidoxicloroquina, azitromicina é vitamina d

Apoie o tratamento precoce

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Fiscalização mais presente para ter a noção do impacto 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Não

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Nao Nao

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não No momento não

25/11/2021 Paciente Ruim Sim, eu como paciente e minha família, como vários amigos 
próximos também que passamos por essa doença, pude 
presenciar que o tratamento precoce funcionou sim, de 
forma que eu e todos que conheço, que pegou essa doença e 
fez o tratamento, venceu essa doença de forma 
extraordinária, rápida e eficaz, foi impressionante. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Deixem os médicos salvarem as pessoas Autonomia médica eu fui tratada e minha família tb estamos 
salvos 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou contra o parecer e não concordo com a posição 
adotada. Eu tive o vírus e minha experiência foi 
POSITIVA com o uso dos fármacos recomendados como 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil 
cisteína, vitaminas D e C. Usei estes medicamentos e 
outros obtive uma excelente resposta. Também 
presenciei vários casos com amigos que tiveram a 
mesma resposta. 

Precisamos de respeitar a individualidade de cada ser 
humano e entender que cada corpo é um neste universo. 
Não é sensato nem humano desvalorizar os casos positivos 
que temos tido com tantos medicamentos provados e 
existentes no mundo farmacêutico.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Parem de politizar a doença Covid19 e ficarem 
demonizando os tratamentos precoces nas fases iniciais, 
inflamatórias e pós covid temos bons exemplos e 
estudos de médicos que se empenham em tratar os 
pacientes, quero ter direito de escolher ser tratado com 
drogas que deram e dão resultado, quero os remédios 
disponibilizado, minha tia recebeu dipirona num PS 
Campinas, SP depois de 7 dias Covid após internação foi 
p casa e teve um AVC hemorragico é lógico que os 
médicos vão negar que não foi consequencia dessa 
doença...parem de sacrificar vidas em nome de poder e 
partidos comunistas.

Tratem o povo com respeito, dignidade e humanidade. DEUS 
TODO PODEROSO AJUDE O NOSSO BRASIL, NOS LIVRA DESTA 
MALDITA IDEOLOGIA DA ESQUERDA, SOMOS A FV DA VIDA, 
DA FAMÍLIA E DA NOSSA PÁTRIA.
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25/11/2021 Paciente Boa EU TOMEI IVERMECTINA,  AZITROMICINA  
HIDROXICLAROQUINA, TRABALHAVA EM AREA DE 
SAUDE,MINHA FILHA TRABALHA EM HOSPITAL DE 
EMERGENCIA E NAO TIVEMOS COVID.,GRACAS A ESTA 
MEDICACAO.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É claro e evidente, que o tratamento precoce da Covid 
19, salva vidas! E se mostrou eficaz...

A imunização das vacinas perdem a eficácia muito rápido, 
sem falar nos casos de mortes pós vacinação (embolia, 
infarto e pneumonia), ainda não apurados...

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sou contra o estudo pois alterou dados para desmerecer 
o tratamento. Eu, minha esposa, minhas filhas e minha 
mãe fomos tratados com hidroxicloroquina e 
ivermectina, amém de antibiótico e vitaminas e fomos 
curados da covid-19. Gostaria que esses remédios 
fossem incluídos na lista do SUS como tá tratamento da 
covid-19. 

O médico e o paciente devem ser livres para fazerem seu 
próprio tratamento e nunca nada pode ser obrigatório

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Realizei o tratamento precoce e tive uma recuperação rápida 
sem sequelas.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Existe tratamento para a COVID-19. Fiz tratamento com exames, medicamentos e com 
acompanhamento médico.  Os medicamentos salvam vidas, 
vários pacientes que conheço foram salvos.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sou a favor do tratamento inicial no tratamento da 
Covid , através da Ivermectina, hidroxicloroquina,  vit. 
D,C, zinco, azitromicina, todos são necessários e salva 
vidas, tenho muitos testemunhos nesse caso.

Precisamos salvar vidas através do tratamento precose.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Isso é péssimo para saúde mundial Nossos políticos de em ter mais carater
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25/11/2021 Paciente Muito ruim , , Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de desmerecer o 
tratamento., , Por experiência própria e vista em minha 
família, sou a favor do tratamento precoce e das drogas 
reposicionadas, tais como HCQ, Ivermectina, zinco, 
nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, vitaminas D e C, anti 
androgênicos, anticoagulantes, corticoide e outros que sejam 
necessários. Assim, sugiro  que sejam incluído tais 
medicamentos no texto e que  sejam disponibilizados pelo 
SUS., , 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Gostaria que todas as pessoas tivessem acesso ao 
tratamento precoce contra covid, porque ela pode pode 
ser tratada e salvar muitas vidas.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Amigos próximos foram acometidos de Covid-19, 
trataram , curaram com as medicações do tratamento 
precoce.

Vários amigos trataram precoce com várias medicações, 
tiveram acompanhamento médico e foram curados.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sugiro a RETIRADA DA  INDICAÇÃO AO NÃO USO dos 
medicamentos de tratamento do Covid, medicamentos 
estes já usados há anos com estudos em todas as fases e 
que se mostraram sim ser eficazes, quando ministrados 
nas fases adequadas da doença. Médicos devem ter a 
liberdade soberana de poder tratar seus pacientes com 
drogas já consagradas na clínica médica, ainda que 
primariamente tenham sido desenvolvidas para outras 
doenças, mas que mostram-se na atualidade, como 
arsenais ao combate da referida doença. 

Sim. É preciso ouvir aqueles profissionais que estão na ativa, 
dia a dia, tratando pacientes de Covid e vendo os resultados 
positivos no uso de tais drogas. Não se pode negar, 
negligenciar, os depoimentos desses valiosos profissionais 
que salvam vidas, com o conhecimento construído todos os 
dias no seu fazer profissional. Todos precisamos ter 
responsabilidade com o bem maior, a VIDA.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Milhares de pessoas se salvaram com o tratamento 
precoce.

Continuar com o tratamento precoce.
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Tive covid-19 e fiquei, no 3 dia dos sintomas, com 50% 
de comprometimento do meu pulmão, falta de ar e 
saturando em 91. Me tratei com hidroxicloroquina, 
azitromicina, ivermectina, zinco, vitamina D e C, e com 3 
dias de tratamento a porcentagem de 
comprometimento diminui para 10% e com 6 dias de 
tratamento eu estava boa. 

O tratamento feito precocemente funciona sim! Não pode 
ser sensurado!

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Para consulta basta um email

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e mais 7 familiares somos testemunhas vivas do uso de 
todos medicamentos que a Conitec quer desaconselhar a 
prescrição.

25/11/2021 Paciente Boa NA MINHA FAMILIA FORAM 9 PESSOAS INFECTADAS 
COM COVID 19 NO MESMO PERIODO (FEVEREIRO 2021) 
, DESTAS, 3 VIERAM A OBITO, JUSTAMENTE AQUELAS 
QUE NÃO RECEBERAM TRATAMENTO DAS MEDICAÇÕES 
(IVERMECTINA, CLOROQUINA, AZITROMICINA)

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao Precisamos ter consciência do valor das medicações e 
tratamento,que já deram resultados positivos

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim autonomia médica e paciente é indispensável. 
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "Proposta simplória, de pobre argumentação, contendo 
apenas recomendações do que ""não fazer."" Um 
doença que já está mais do que estabelecido a natureza 
microtromboembólica inflamatória, com muitos 
desdobramentos em lesões auto-imune mediadas, faz-
se mister o tratamento IMEDIATO com drogas que 
reduzam penetração do vírus nas células, replicação 
viral, inflamação e tromboembolismo."

"A proposta da Conitec baseou-se ""cherry-picking"" ao 
elencar estudos com graves erros metodológicos  para 
argumentação contrária ao uso de drogas reposicionadas e 
de efeito pleiotrópico presentes em guidelines de diversos 
grupos de pesquisa nacionais e internacionais. Não levaram 
em conta sequer os estudos de grupos canadenses e do 
Principle/ Universidade de Oxford envolvendo Budesonida 
inalatória, quanto mais fizeram uma correta  metanálise 
avaliando a importância de anticoagulantes durante a fase 
ambulatorial, que dirá o uso mais do que comprovado em 
metanálises (inclusive da OMS  de Hill A. et al e a metanalise 
de Bryant A. et al) evidenciando redução de letalidade Covid 
com Ivermectina em 34% com moderada certeza de 
evidência, resultado igual ou melhor que muitos 
medicamentos já autorizados para uso emergencial nesta 
pandemia. "

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Proibir a prescrição médica é abuso de autoridade sem 
conhecimento do paciente que é assistido pelo 
profissional capaz é que estudou pra isso. 

Querem nos matar. Mas somos imortais.  Jesus acima de 
tudo.  Deus acima de todos.  A luz já venceu as trevas que 
agonizam sem chance alguma de se manter. Adeus, canalhas 
políticos das trevas. O inferno é o caminho de vocês. 
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, todo texto deve ser alterado, para que cada médico 
devidamente com sua responsabilidade  e  qualificado  
com registro no CRM, onde através de consulta a cada 
paciente, considerando seu  historio INDIVIDUAL e lhe 
oferecer e indicar  o medicamentos mais adequado de 
acordo  com que este paciente que fez a consulta com 
seu médico de confiança...desde que seja um 
medicamento qualquer que for que já tenha seu 
registros, testes de todas as fases aprovados e liberado 
legalmente.... sem oposição a toda a medicação que 
assim o médico achar conveniente para salvar de 
qualquer suspeita da doença... 

Sim , todo e qualquer medico é quem sabe o que é melhor 
para seus pacientes. Pois a eficácia de qualquer 
medicamento já existente e  liberado legalmente. Terá 
eficácia conforme suas pré disposições a tais medicamentos, 
tendo  em vista que nem todo medicamento tem o mesmo 
efeito conforme cada indivíduo, não existe remédio único 
padrão o todos, pois cada um corresponde conforme seu 
organismo único e individual. Ex. Remédios estes dizendo 
que não há eficácia contra o COVID 19, não é fato ... tem 
eficácia sim comprovada, claro tem excessos que não tenha 
eficácia igual a comparado a outro indivíduo, conforme a 
cada um ser único e individual, mas não causará mortes , 
como por exemplo a retirada destes medicamentos para 
padronizar irá causar mortes e agravamento da doença por 
falta destes medicamentos, pois opção e vivência e de 
responsabilidade são apenas dos medicos, pois temos visto 
por quem está na linha de frente e que entende de seus 
paciente. Medicos de verdade.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A Constituição Federal dar liberdade ao médico 
prescrever e não precisa de regulamentação

Bolsonaro tem razão

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Pessoas amigas que tiveram covid-19, submeteram ao 
tratamento precoce com sucesso.

Acredito que o direito de escolher ao tratamento, é direito 
natural, portanto o estado não deve interferir.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor Do usoivermectina e idroxicloroquina e zinco 
porque eu usei e foi o que me libertou.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim RETIRAR a punição a médicos que prescreverem outros 
medicamentos e suplementos… 

é um absurdo perseguir médicos que desejam salvar vidas… 
eu estou vivo e bem graças ao tratamento precoce 
Ivermectina, vitamina D etc
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa A afirmação do numero de óbitos supostamente só 
devido a COVID esta equivocada. Conheço vários 
depoimentos que a causa mortis foi uma e colocaram 
COVID. Um senhor com hidrocefalia recém saído de uma 
internação hospitalar com diagnostico de ter cuidados 
paliativos, aguardando o óbito a qualquer momento, 
falece em casa sai a causa mortis COVID? Deveria ser 
feita um auditoria para saber a real causa de mortes, 
como o foi na Itália.

Os médicos que realizaram atendimento em hospitais, 
consultórios,etc., utilizando medicamentos ditos sem 
comprovação científica, salvaram e curaram milhares de 
pessoas, se não milhões de pessoas, e não se vê este 
trabalho, este esforço patriótico, negando este trabalho. A 
maior parte com imunidade natural. As ditas vacinas 
experimentais não tem comprovação científica, só estudos 
iniciais e voces consideram que esta tudo bem? Milhares de 
pessoas no mundo com duas doses recebidas, tem efeitos 
colaterais sérios e óbitos. Considero que este relatório deve 
sofrer uma profunda revisão,ouvindo e relatando as 
condutas que tiveram e tem sucesso com uso de 
medicamentos baratos, efetivos, conhecidos a muito tempo 
pela comunidade medica que estão em uso. Um amigo foi 
hospitalizado, tomou hidroxicloroquina e outros 
medicamentos, posteriormente foi entubado e esta bem se 
recuperando.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Sim Por enquanto não 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim sim Sim. Considero falho o mecanismo de escolha dos trabalhos 
que formaram o conjunto dos objetos de analise que 
descartaram tantos outros trabalhos científicos, bem 
elaborados, cujos resultados diferem dos trabalhos 
apresentados. Essa metodologia parece mais uma forma 
direcionada para chegar a uma conclusão desejada e não a 
uma conclusão real. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Até as vacinas são experimentais. Temos que experimentar 
também as medicações defendidas por muitos profissionais 
de saúde.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim O SER HUMANO NÃO É OBJETO DE EXTINÇÃO.  
MENPOUPE

Vamos repensar nesse protocolo pelo amor de Deus 
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25/11/2021 Paciente Ruim Pois o tratamento adequado a cada paciente, ou 
pessoa,  entendo que o médico deve ter autonomia para 
decidir, principalmente pela  avaliação clínica, em 
consenso com o paciente e juntos decidir  o melhor 
tratamento. Com os inúmeros fármacos medicamentos 
que tem demostrado eficácia. E mais a mais,  uma 
mesma substância nem sempre pode atender a todos da 
mesma forma e com eficácia sendo que existe e é fato. 
Aindividualidade biológica dos indivíduos. 

25/11/2021 Paciente Ruim Tratei Covid já aos primeiros sintomas e resultado 
positivo.  Tratei com receita médica ( azitromicina 5 
dias,Ivermectina 3 dias, Budesonida 2 vz ao dia, 
Vitamina D, Zinco,  Bromexina,  hidroxicloroquina 5 
dias., No sétimo dia de sintomas, refiz os exames e 
estavam já todos normais.  Meu PCR já havia baixado 
para 4. Não entrei na fase inflamatória.  Sou obesa e 
certamente fazer  o tratamento imediato e com todas as 
medições reposicionada, evitaram que eu entrasse na 
fase 2 da doença euma possível agravamento.  É 
PRECIOSO DAR LIBERDADE A MÉDICOS E PACIENTES. 
Nenhuma dessas medições oferecem perigo ao 
paciente. O custo benefício é o bom senso deve 
incentivar o tratamento com as medicações que se tem 
em mãos.  

O que mata na Covid é negar o tratamento, ou tratar tarde., 
Que médicos tenham a liberdade de prescrever o que for 
necessário para salvar vidas.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Não Não

25/11/2021 Paciente Regular

25/11/2021 Paciente Muito ruim
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria de deixar claro que sou contra o parecer do grupo 
do Carlos Carvalho. O grupo, ao que parece, escolheu e 
alterou dados de estudos com a finalidade única de 
desmerecer o tratamento em questão. Deixo claro que sou a 
favor, quando necessário, do uso das drogas reposicionadas. 
Por experiência própria e por experiência de vários amigos e 
parentes, afirmo que drogas como HCQ, Ivermectina, zinco 
nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, vitaminas D e C, anti 
androgênicos, anticoagulantes, corticoide e outros, são 
fundamentais. As experiências que tive foram totalmente 
positivas. Por fim, peço que esses medicamentos sejam 
incorporados à relação de medicamentos a serem 
disponibilizados pelo SUS.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Registrar milhares de pessoas que sobreviveram com o 
auxilio das medicações que conitec reprova

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

25/11/2021 Sociedade 
médica

Muito boa Não. A Sociedade Paulista de Infectologia entende que o 
documento “Diretrizes Brasileiras para Tratamento 
Medicamentoso Ambulatorial do Paciente com Covid-19” 
contempla em sua totalidade as necessidades de orientação 
terapêutica aos profissionais de saúde em todas as regiões do 
país, não recomendando alterações ou mudanças no texto 
final.

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Fiz o tratamemto precoce e funcionou muito bem, com: 
cloroquina, invermectina, zinco, vitamina D, 
azitrominica.... 

As pessoas precisam ter acesso ao tratamento que citei 
acima, ele salva vidas!!!!! 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Regular Estou votando a FAVOR do tratamento precoce.
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de 
desmerecer o tratamento precoce., , 

Sou a favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, 
vitaminas D e C, anti androgênicos, anticoagulantes, 
corticoide e outros que sejam necessários., , Minha 
experiência é positiva com o uso dos fármacos 
reposicionados, pois salvaram minha vida e da minha família.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acrescentar o uso das medicações do tratamento 
precoce 

Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Absurdo proibir tratamento precoce para salvar vidas

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim A autonomia do médico tem q ser respeitada. Eu e mais 
10 familiares de idade de 30 a 82 anos testamos positivo 
pra covid. Procuramos um médico q pediu exames de 
sangue e tomografia pulmão de cada paciente. Fizemos 
o tratamento de acordo com a gravidade (ou não)de 
cada caso. Tomamos ivermectina, hidrocloroquina, 
zinco, bromexine xarope. Minha mãe já tinha tomado 
duas doses de vacina e apresentou um quadro 
inflamatório. Além desses medicamentos citados tomou 
tb dexacortizona, dutasterida, bicalutamida, clexane e 
insulina pra controlar o diabetes. Fomos acompanhados 
pelo médico, o q nos tranquilizou durante o tratamento  
e com exames complementares incluindo d dímero. Não 
internamos, fizemos o tratamento domiciliar e estamos 
todos bem, sem sequelas, devido ao tratamento precoce

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim CFM e basta!, Não interfiram no julgamento que eles 
fizeram na formatura de Medicina.
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não considero as  drogas citadas  ineficazes Tratei inúmeros pacientes com amplo sucesso usando 
ivermectina, hidroxicloroquina,  nitazoxanida,  zinco, 
vitamina D,  etc 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim , passei pelo convid em julho de 2020 , tive perda da 
voz como sintoma principal, me isolei e  liguei pra minha 
médica , no qual já iniciamos com tratamento precoce, 
usamos antibiótico no primeiro dia, e TB iniciei com 
ivermectina e TB usei hidroxicloroquina , fiz o teste três 
dias depois no qual confirmou covid 19 , tive 3 dias de 
febre em torno de 38.5 , não tive nenhum momento 
falta de ar ,  minha saturação sempre se manteve em 
96/98 usei depois da fazer inicial uso de corticoides 
prednisona oral e dexametasona injetal , no 10 dia não 
tinha mais nenhum sintomas , graças a ação rápido do 
uso dos médicos que foram ofertados pela profissional 
de medicina, sem eles poderia ter evoluído pra falta de e 
consequentemente ir pra um hospital

Coloquem o.uso de tratamento precoce,independente de 
qual medicamentos forem prescritos , salvem vidas

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É uma decisão de cada profissional de saúde com seu 
paciente. Que absurdo essa politização.

Chega de tanta intromissão. Nunca aconteceu tanto controle. 
Mas graças a Deus está tudo vindo à luz.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Que não insiram obstáculos para aquisição desses 
medicamentos que salvam vidas desde que aplicados no 
tempo certo  e por profissionais qualificados

Eu fiz o tratamento  com esses medicamentos precoces no 
tempo correto e me curei em minha residência, minha 
esposa também usou as mesmas medicações  e se curou, sou 
prova viva de que o tratamento ambulatórial salvou nossas 
vidas.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Permitir o tratamento precoce para a Covid-19, com os 
medicamentos que estão sendo utilizados, desde o 
início da pandemia, com resultados eficientes, como por 
exemplo a IVERMECTINA.

25/11/2021 Paciente Muito boa Somos um família com 150 membros 100 pegaram 
COVID nenhum foi hospitalizado e olha que uns 
pegaram muito forte eu fui uma 

Iniciamos o tratamento assim que apareceu o primeiro 
sintoma e com todos esses medicamentos e alguns da 
omeopatia tambem 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações di não ter recomendação precisam 
ser dadas 

Eu e minha família tratamos precoce com alguns 
medicamentos e fomos curados 
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Que todos as formas de tratamento possam ser 
utilizadas para cura de quem adquirir o vírus., O Japão já 
faz uso da Ivermectina. O menor caso de infectados foi 
na África devido ao uso também da Ivermectina., Caso 
os medicamentos para tratamento não possam ser 
utilizados, que fechem todas as farmácias e drogarias no 
país e que fique proibido a venda de suplementos., 
Todas as pessoas tem o direito a escolher seu 
tratamento, inclusive tem o direito a não se tratar., Que 
seja respeitado.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Ruim O uso de Ivermectina, Hidroxicloroquuna, Azitromicina , 
zinco, vitC, Vit D, devem ser usados no tratamento 
inicial, da doença  Covid. Esses medicamentos salvam 
vidas

Fui tratado com Ivermectina, vit  D,  Vit C e Zinco desde o 
primeiro Sintoma de Covid, e mesmo sendo portador de 
Válvula  aortica metálica, me recuperei em 5 dias, em casa, e 
sem sequelas.

25/11/2021 Paciente Regular Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação precisam ser dadas.

Eu tratei precoce com algumas das medicações que constam 
no manual e fui curada.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Tirar os testes com crianças e aumentar a idade mínima 
de 8anos para doze e de adolescente auterar para 15 ou 
mais e em relação a testes sou contrário que realize em 
menores e em adultos os testes devem ser realizados 
nos países de origem do medicamentos para evitar 
danos colaterais diversos .

Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Autonomia médica Apoio ao tratamento fármaco que já mostraram sua eficácia

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Tratamento Precoce salva vidas Tratamento Precoce Salva Vidas

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos  a fim de 
desmerecer o tratamento.

Sou a favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, 
vitaminas D e C, anti androgênicos, anticoagulantes, 
corticoide e outros que sejam necessários. Minha experiência 
é positiva com o uso de fármacos reposicionados e eles 
devem ser incorporados à relação de medicamentos 
disponibilizados pelo SUS. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim Acredito no protocolo, fui contaminada, comprovado no 
teste  positivo Covid-19, meu tratamento invermectina, 
azitromicina, vitamina C com zinco e charope. Os sintomas 
foram poucos, sem febre, sem dor. Os  desconforto foram, 
poucos dias sem olfato, olhos ao apalpar doloridos e pouca 
tosse. Sou cardíaca, tenho arritmia e acentuado prolapso da 
válvula mitral, risco de endocardite, portadora do mal de 
rachimoudo, tireoidite. Recuperação excelente. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Permitir o tratamento para Covid-19, no início dos 
sintomas, com os medicamentos que estão sendo 
usados de forma eficiente, desde o início da pandemia, 
como por exemplo a IVERMECTINA.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Continuar com essa narrativa sem embasamento factual 
de que não existe tratamento domiciliar/ambulatorial 
beira a sociopatia. Estive no Brasil por 5 meses esse ano. 
Durante esse período, seguidos por médicos de verdade, 
cuidei de meus pais, em casa, com Covid e eles curaram 
rapidamente, apesar de meu pai ser paciente oncológico 
(adenocarcinoma pancreático com metástase no fígado) 
sob químio. Uns meses depois também passei pela Covid 
e, apesar de também ser grupo de risco, me curei em 
casa sem sequelas. , Vocês estão fazendo um desserviço 
às pessoas. , Se não querem ajudar a salvar vidas, pelo 
menos respeitem a autonomia médica, em ciência e 
consciência, é a autodeterminação do indivíduo. 

Se não querem salvar vidas, pelo menos respeitem a 
autonomia médica, em ciência e consciência, é a 
autodeterminação do indivíduo. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Faço uso de ivermectina a cada 10 dias e tds os dias tomo vit 
C, zinco e vit D 30000u.i. uma vez  por semana, vou continuar 
fazendo o tratamento profilático pq é nisso q acredito.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Não. Todas as pessoas do meu círculo fimiliar, de amigos e 
trabalho que fizeram o uso do tratamento inicial, disseram 
que a melhora é quase instantânea., O único que não fez uso 
falaeceu após ir para a UTI onde permaneceu por, salvo 
engano, 28 dias.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Todos os medicamentos devem estar disponíveis para 
que os médicos junto aos seus pacientes decidam a 
melhor abordagem para o tratamento.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Minha mãe e irmã foram infectadas e se trataram tomando 
ivermectina, azitromicina. 3 amigos INFECTADOS usaram 
hidroxicloroquina e todos estão vivissimos e sem sequelas. 
Parabéns aos médicos que trataram deles.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Toda doença precisa ser tratada precossemente

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu sou contra o parecer do Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de 
desmerecer o tratamento. Eu sou a favor das drogas 
reposicionadas tais como Ivermectina, zinco, 
nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, anti 
androgênicos, vitamina C e D, corticoides, 
anticoagulantes e oitros que sejam necessários. 

A minha experiência foi muito positiva com o uso dos 
fármacos reposicionados, e peço que incorporem à relação 
de medicamentos a serem disponibilizados pelo SUS.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu e meus 2 filhos tivemos COVID . Fizemos tratamento 
inicial com ivermectina e azitromicina. O nossos estados 
de saúde não pioraram e não ficamos com sequelas.

Não se pode confiar apenas nas vacinas. Elas não tratam a 
COVID.  

25/11/2021 Paciente Muito ruim Como paciente, eu conheci o benefício do tratamento 
imediato. Fui contaminada e comecei o tratamento nos 
primeiros sintomas e  antes do terceiro dia já não sentia 
mais nada. Porque proibir algo que traz tantos 
benefícios?, , 

Nao

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim estão confundindo a ciência muito decepcionante essas diretrizes. não condizem com a 
realidade. 

25/11/2021 Paciente Muito boa Fiz o tratamento precoce para a covid 19, eu e minha 
família e foi vital para nós. Covid tem cura e TODAS AS 
VIDAS IMPORTAM ! O TRATAMENTO INICIAL NÃO PODE 
ACABAR! ??????

Somente agradecer ao grupo dos médicos pela vida, 
verdadeiros heróis! Eterna GRATIDÃO!

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce funciona e sou prova viva disto Tratamento precoce funciona e sou prova viva disto 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os médicos podem e devem exercer seu direito de 
autonomia médica e as medicações a serem utilizadas 
devem ser aquelas prescritas por eles com o devido 
consentimento do paciente.

Meus pais têm mais de 70 anos, tiveram Covid e buscaram 
atendimento médico imediato, usaram as medicações contra 
indicadas aqui e não agravaram da doença.
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tive covid e fiz o tratamento precoce, hidroxicloroquina, 
azitromicina, zinco, vitamina D., Mesmo tendo várias 
comorbidades, diabetes e imunidade baixa, leucócitos e 
neutrófilos, pela metade do normal, não tive muitos 
sintomas, só uma tontura., Depois teve casos aqui, na 
volta e todos que fizeram o tratamento, melhoraram., 
Mesmo tendo contato com essas pessoas, não peguei 
mais.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acrescentar as medicações do tratamento precoce para 
distribuição pelo SUS

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Não Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tenho direito a ter opção de escolha para tratar da minha 
saúde e da minha família 

25/11/2021 Paciente Muito boa Fiz o tratamento com os protocolos 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Minha opinião se dá no princípio da eficiência 
observada em tratamentos de maneira imediata a 
constatação da infecção em mim, pessoas da família e 
amigos. Pessoas que foram tratadas e não 
negligenciadas, voltando p suas casa com a orientação 
de que: Se sentir falta de ar, vc volta. Isso é um 
absurdo,  essa conduta foi que matou Milhares de 
pessoas. Emitir uma diretriz e conduta de omissão e não 
tratamento medicamentoso no início da infecção, é 
algo  reprovável. Fico a pensar, qual conflito de 
interesse há por trás de algo tão abjeto.

De ao povo a possibilidade de ser tratado e ter sua vida 
poupada. 
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Gostaria que os profissionais da saúde tivessem 
liberdade pra exercer suas funções e salvar vidas 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim., Alteraria todas as recomendações contrárias às 
medicações do tratamento para COVID em nível 
ambulatorial e retiraria todas as falsas recomendações 
que fizeram contra estas medicações.

Não

25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu, meu esposo e toda nossa família tratamos 
precocemente com várias dessas medicações e tivemos 
acompanhamento médico durante todo o tempo e 
graças a Deus estamos todos curados! 

"Os ""profissionais"" que participaram dessa proposta 
deveriam se envergonhar de negar atendimento e o acesso 
da população às medicações."

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Concordo com o tratamento precoce. 

25/11/2021 Paciente Ruim As medicações do tratamento imediato devem ser 
prescritas amplamente pelos médicos do SUS e por 
outros atendimentos médicos (particulares/convênios) 
assim que começam os sintomas, sempre com 
acompanhamento de como evolui o paciente, isso 
ajudaria muito na melhoria da saúde dos doentes Covid.

Aqui em casa tivemos covid e já no primeiro dia dos sintomas 
começamos a utilizar a medicação do tratamento imediato 
com acompanhamento médico. Nem ao hospital precisamos 
ir, estamos bem, salvos da Covid por este tratamento! E 
assim fizeram muiiitas pessoas que conheço e todas não 
tiveram problemas maiores como internação. Já as que 
conheço e não utilizaram o tratamento imediato chegaram a 
internar, entubar e alguns vieram a óbito.??

25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e minha família fizemos uso precocemente de várias 
dessas medicações mencionadas, acompanhamento 
médico e todos ficamos curados.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tenho dúvidas se vcs falaram com profissionais de saúde 
que trabalharam na linha de frente contra o COVID
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25/11/2021 Paciente Muito ruim CLARO QUE SIM, RETIRARIA TODAS AS FALSAS 
RECOMENDAÇÕES SOBRE AS MEDICAÇÕES USADAS NO 
TRATAMENTO DO COVID, QUE COMIGO FORAM 
EFICAZES.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu , familiares e amigos utilizamos o tratamos precosse e 
tivemos bons resultados.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Fiz o tratamento com orientação médica

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu usei e todos da minha família  fomos curados com 
esses medicamentos. 

Deveriam  agir no sentido  de  auxiliar e curar as pessoas  e 
parar de usar vidas pra fazer política. 

25/11/2021 Paciente Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Alterar para que ocorra o tratamento precoce.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim quero alterar pois um grupo insiste em não tratar o 
covid precocemente. Isso é um absurdo. Vi várias 
pessoas se salvando mesmo com o pulmão com 60% 
comprometido que foi o caso do meu cunhado que 
mesmo sendo diabético eu fiz ele inalar no nebolisador 
hidroxicloroquina com soro fisiológico por 3 vezes e logo 
depois a oxigenação dele voltou ao normal. Ficou 
curado.

Usei Ivernectina em toda a pandemia pois sou do grupo de 
risco e não senti nem um resfriadinho e atendi como dentista 
vários pacientes que foram entubados e com certeza foi por 
causa da ivermectina que não tive sintoma nenhum.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim A proposta é ruim pra tratamento da covid

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Boa Fui diagnosticado com Covid 19 em Dezembro de 2020 e 
assim que os sintomas apareceram entramos com o 
tratamento precoce. Hidroxicloroquina, azitromicina, 
zinco, ivermectina, vitamina D. Fiquei 14 dias em 
isolamento e tive somente sintomas leves sem nenhuma 
complicação.

Peço encarecidamente que determinem o tratamento 
precoce como protocolo obrigatório a ser seguido em caso 
de Covid 19.
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como
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Não 

25/11/2021 Paciente Boa

25/11/2021 Paciente Boa Boa Rui

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito boa Apenas que divulgue mais. E que todos responda esse 
questionário tão importante para o Brasil. E aqueles que 
são esquerdistas, que  tenha o direito de escolher entre 
viver ou...

"Gostaria apenas de deixar claro aqui, que o protocolo da 
Covid de "" nosso presidente"" , me salvou e toda minha 
família do agravamento dos males da Covid. ( Ivermectina, 
azitromicina e etc) gratidão aos médicos da linha de frente e 
de direita que estão salvando vidas. E aqueles culpados pelas 
mortes e tantas dores, chegará o dia de pagar o preço, a 
parcela que cada um deve. Deus não dorme."

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Eu alteraria todo o texto pois vi de perto amigos e 
parentes que se recusaram a ""esperarem a falta de ar 
para serem internados"" e se TRATARAM com os 
medicamentos exaustivamente compartilhados por 
outros que se trataram e foram CURADOS com: 
IVERMECTINA, AZITROMICINA, VIT. D3, VIT. C, ZINCO 
QUELADO E CORTICOIDE."

Coloquem os pés no chão!, Busquem informações de 
médicos que tiveram a coragem de usar os medicamentos 
prescritos para essa doença e que salvaram milhares de vidas!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Está perfeito Quando não se tinha vacina foram essas medicações que 
salvaram vidas, poucos tiveram acesso, incluir no SUS é 
essencial

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento precoce salva vidas. Continua morrendo 
muita gente. Protocolo de tratamento já 

Protocolo de tratamento para salvar vidas 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou a favor do tratamento precoce Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento deve ser liberado 

Página 2150 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não se pode vedar o direito do ato médico Medicina baseada em evidências ainda são uma das maiores 
estratégias de tratamento 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "Toda a iniciativa é enviesada, partindo-se de premissas 
que não se sustentam ao menor escrutínio. Como se diz 
em metodologia científica: ""não há premissa errada 
que leve a conclusão verdadeira"", e como não se está 
buscando saber se há verdade, mas tão somente, inibir a 
possibilidade de uma resposta."

É anticientífica, visto que para haver ciência, deve-se ter a 
elaboração da hipótese, e municia-la de ANTÍTESE, é 
impossível a SÍNTESE! Logo, não há ciência!, Outro fator 
imprescindível é a Boa fé intelectual. 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Tratamos minha mãe com ivermectina, Zinco, 
Azitromicina, corticóide e anti-coagulante. Teve 25% de 
pulmão comprometido. Conseguiu se recuperar.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Gostaria de informar que meu marido foi tratado com as 
seguintes medicações: ivermectina, budesonida 
inalatoria, dutasterida, anticoagulante. Mesmo tendo 
iniciado os sintomas muito fortes e febre, após início da 
medicação, melhorou em 3 dias. Depois utilizou 
corticoide. Sugiro que escutem especialistas como o Dr. 
Zeballos e o Dr. Francisco Cardoso, que terão muito a 
contribuir apresentando as evidências, que vcs negam 
no documento, mas são robustas em diversos trabalhos 
científicos, abordando diversos medicamentos.

Acho que deveriam ouvir os médicos que estão tratando, 
cujos resultados se desdobram em poucos óbitos. Segundo a 
experiência do Dr. Zeballos, a equipe dele tratou mais de 
3.000 pacientes, sem perdas de vidas de pessoas abaixo de 
60 anos, com um média muitíssimo menor que a do Brasil. 
Deixem de lado a política e observem a realidade.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Nao

25/11/2021 Paciente Muito ruim Alterar e incluir o tratamento precoce, e em todo o 
tempo de contágio do Covid

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito boa O tratamento precoce, é fundamental para evitar 
internação. Esse sim, salva vidas

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

Página 2151 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)
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25/11/2021 Paciente Muito boa Não  O tratamento precoce salvou minha vida

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Cancelar tudo Caso vocês aprovem alguma coisa que proíbam os médicos 
de prescrever remédios que salvam vidas. Vocês são 
genocidas e inimigos do povo! Deixem os médicos 
trabalharem em paz. Ou você só querem aprovar as vacinas 
Covid-19 que são experimental, que estão na fase 2 e 3, e 
possuem grafeno que matam o povo., 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico tem o direito de tratar qualquer doença na 
fase inicial, com os medicamentos que temos é que 
achar conveniente desde que em comum acordo com o 
paciente.

Não 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Os médicos devem ser livres para adotarem protocolo 
de tratamento com o paciente. Fui afetado pelo COVID 
19 e o médico me receitou IVERMECTINA (Infotmando 
que ela não cura, porém ajuda no tratamento do COVID 
19), vitamina D, zinco, Corticoide,  anticoagulante. 

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Que chegue acesso de informações para todas as classe.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico deve ter autonomia para indicar tratamento 
precoce e qualquer medicação, inclusive ivermectina, 
hidroxicloroquina, azitromicina, zinco, antecoagulantes, 
vitamina D etc. etc., como também fornecer declaração 
para evitar vacinação de pessoas com comorbidades 
que causem risco vida com o referido experimento 
genético.

O médico deve ter liberdade e autonomia para decidir o que 
for melhor para o paciente.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sou completamente contra o parecer do grupo de 
Carlos Carvalho que escolheu e alterou dados de 
estudos a fim de desmerecer o tratamento. Sou a favor 
do reposicionamento de drogas tais como 
Hidroxicloroquina, Ivermectina, Zinco, Nitaxozanida, 
Bromexina, Acetil Cisteína, Vitaminas D e C, anti 
androgênicos, anticoagulantes, corticoides e outros que 
sejam necessários., Minha família inteira foi 
contaminada pela Covid-19 em setembro/2021 e se não 
fossem os remédios que utilizamos sob supervisão 
médica teríamos morrido com certeza. Nossos níveis de 
inflamação estavam altíssimos, e meu pai e minha mãe 
tiveram os pulmões comprometidos. Pudemos fazer o 
tratamento em casa, baixando dia a dia as taxas 
inflamatórias após a utilização das medicações 
(comprovam os exames de sangue feitos a cada dois 
dias).

Peço encarecidamente que os medicamentos reposicionados 
sejam incorporados à relação de medicamentos a serem 
disponibilizadas pelo SUS, o que com certeza salvará a vida 
de milhares de pessoas. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Se bem entendi,  vcs não estão recomendando as 
medicações reposicionadas p tratamento do covid em 
sua fase inicial? É  isso mesmo?, vcs deixam o paciente 
morrer?

Sob o aspecto de salvar vidas,  vcs estão indicando uma 
verdadeira matança! Se fossem seus filhos? Seus pais? Vcs tb 
não  fariam nada?

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não podemos politizar a medicina e os médicos têm que 
ter liberdade para decidir o melhor tratamento segundo 
suas observações.
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Temos tratamento preventivo e precoce contra a covid-
19, seguro, eficaz, acessível e barato, a população 
brasileira precisa ter acesso a ele através dos milhares 
de médicos que prescrevem o mesmo e estão salvando 
milhares de vidas!!!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Estão indo na contramão!

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sou a favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil 
cisteína, vitaminas D e C, anti androgênicos, 
anticoagulantes, corticoide e outros que sejam 
necessários. Tenho experiência positiva com o uso dos 
fármacos reposicionados, e pede que sejam 
incorporados à relação de medicamentos a serem 
disponibilizados pelo SUS.

Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de desmerecer o 
tratamento 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim "Alteraria a indicação e o parecer do tratamento, já que 
os medicamentos usados no tratamento ""precoce"" 
funcionam. E que não tem a minima logica não 
recomendar um tratamento que funciona., Tratei 
centenas de pacientes com Ivermectina, 
Hidroxicloroquina, Azitromicina, anticoagulantes, etc., 
que nem precisaram de hospital. , Tive um paciente de 
42 anos, de alto risco, obeso, hipertenso, já tinha tido 
trombose venosa, que iniciou o tratamento precoce 
melhorou e com 6 dias voltou a ter febre, chegou a ter 
50% de comprometimento pulmonar, acabou 
internando, e recebeu só antibioticos endovenosos mais 
potentes, nem precisou de oxigenioterapia... esse é um 
dos exemplos."

"Não entendo porque ainda tem gente que insiste que o 
""tratamento precoce"" não funciona, já que tem estudos 
mostrando isso... todos os pacientes, familias que foram 
salvas e ajudadas sabem disso. "

25/11/2021 Paciente Muito ruim Ivermectina hidroxicloroquina zinco vit d azitromicina 
nitazoxizanida acitil cisteina anticoagulantes anti 
androgenicos bromexina corticoides e outros 
medicamentos dever ser usados no tratamento precoce 
pois salvam vidas e devem ser disponibilizados pelo SUS

Sou contra o parecer do grupo carlos de carvalho, pois tive 
covid e me tratei com medicamentos acima.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O médico deve ter autonomia para prescrição  do 
tratamento da covid 19 juntamente com o paciente. 

Não. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Para salvar uma vida, devemos fazer tudo que possa ser feito 
e usar todos os recursos que for necessário. A vida não tem 
preço. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendações devem ser usadas!, 

Eu, minha família e muitos amigos tratamos a covid 
precocemente com essas medicações e fomos curados!! , 
Sem complicações 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sou contra o parecer do grupo de Carlos de Carvalho  
>SOU A FAVOR DAS DROGAS REPOSICIONADAS : HCQ. 
IVERMECTINA ,NITAXOZANIDA , VIT. D e C  , ZN , 
BROMEXINA , ACETILCISTEINA ,  ANTI COAGULANTES , 
ANTI ANDROGENICOS ,,CORTICOIDE E OUTROS Q SEJAM 
NECESSÁRIOS .CONHEÇO VARIAS PESSOAS (AMIGOS E 
FAMILIARES ) BENEFICIADAS  PELOS REMÉDIOS ACIMA .

O TRATAMENTO PRECOCE  PODE SALVAR VIDAS !!  A 
POPULAÇÃO TEM O DIREITO A ESSAS OPÇOES !! O MÉDICO 
MESMO PUBLICO DEVE TER DIREITO A AUTONOMIA DAS 
SUAS PRESCRIÇOES E O POVO DIREITO A ESSES REMÉDIOS 
INCLUSIVE NA REDE PUBLICA . 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Todas as medicações que o manual diz nao terem 
recomendação devem ser usadas.

Eu, minha esposa, e amigos tratamos a covid desde os 
primeiros sintomas com essas medicações e fomos curados.

25/11/2021 Paciente Ruim Minha família foi curada coma as drogas ivermectina, 
hidroxicloroquina, Bicalutamida, azitromicina, zinco

Diante de tantas evidências clínicas no Brasil e no mundo é 
inadmissível não fornecerem o tratamento precoce para 
covid para a população carente

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não. Sou médico  há  40 anos e  nunca vi tanta falta  de respeito  
com o direito  de seguir  nossa consciência  e nosso 
conhecimento nas condutas  terapêuticas. 

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Paciente Regular

25/11/2021 Paciente Boa Não Não 
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de dizer que eu e minha família nós tratamos 
usando esses mesmo medicamentos, vitaminas e minerais 
que vc querem proibir e todos nos tivemos um excelente 
resultado .

25/11/2021 Paciente Muito ruim Essa proposta não deveria existir. Jamais!!! Vcs precisam 
ouvir o povo, garantir_lhes o direito constitucional de 
escolher seu tratamento, assim como a liberdade do 
médico.

Gostaria de informar que tive covid em março/21; eu, minha 
filha, meu genro, meu irmão e meus 2 netinhos. Faziamos 
uso de ivermectina, preventivamente, pelo menos uma vez 
ao mes (só os adultos). Qdo nos infectamos tomamos 
ivermectina por 3 dias seguidos, vitamina D e zinco; meu 
genro usou tb prednisona, todos prescritos pelo médico. Ele 
teve uma evolução melhor do que os demais, sendo que 
somente eu precisei internar por 7 dias (no 5 já estava apta 
p/ alta) devido a baixa da saturação e tb pelo fato de ser 
hipertensa e pré-diabética. Durante a hospitalização 
necessitei de oxigênio por apenas 4 dias e apenas 1litro. 
Antes de internar usei tb um antibiótico que foi mantido 
pelos médicos na internação., Gostaria de informar tb que 
trabalhamos direto c/ público e não paramos de trabalhar 
nem um dia, a não ser qdo nos infectamos. , Nesse período 
foi difícil p/ nossa cidade, mais especificamente o mês de 
março/abril, c/ muitas mortes diariamente., Creio que o uso 
dessas medicações foram determinantes p/ salvaguardar 
nossas vidas e nos livrar da possível morte., , Envio como 
comprovante, resumo da alta hospitalar e atestado médico., 
* não consegui anexar os arquivos. Se for necessário.  envio 
de outra forma.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pessoas muito próximas sobrevivendo por causa dessas 
medicações. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sou contra o parecer do grupo de Carlos Carvalho que 
escolheu e alterou dados de estudos a fim de 
desmerecer o tratamento.

Sou a favor das drogas reposicionadas, tais como HCQ, 
Ivermectina, zinco, nitaxozanida, bromexina, acetil cisteína, 
vitaminas D e C, anti androgênicos, anticoagulantes, 
corticoide e outros que sejam necessários.
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25/11/2021 Paciente Ruim Esses medicamentos que o relatório diz não sei ter 
efeito, salvaram a vida de minha família e amigos

O tratamento imediato com acompanhamento medico diario 
e uso dos medicamentos que o relatório é contrário, salva 
vidas e deveria ser estendido para toda rede SUS.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Em hipótese alguma os médicos devem ser punidos  ou 
oprimidos  em recomendar tratamentos ou 
medicamentos  que possam  auxiliar os pacientes tanto 
para o tratamento como profilaxia ao combate ao virus 
covid. Tal medida é  arbritaria e fere a política de ética 
medica e vai contra liberdade humana, um crime que 
sera em algum momento  os responsáveis  por tsl 
medida responsabilizados pelo resultado.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa Ivermectina, Hidroxicloroquina, Vitamina D e C, Zinco e 
Azitromicina são eficazes no tratamento do COVID-19.

Ivermectina, Hidroxicloroquina, Vitamina D e C, Zinco e 
Azitromicina são eficazes no tratamento do COVID-19.

25/11/2021 Paciente Boa

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, todas as medicações que o relatório diz não ter 
recomendação precisam ser dadas. A decisão de adoção 
ou não de medicações cabe, única e exclusivamente, ao 
médico e ao paciente. 

Amigos e pessoas em geral que fizeram uso de várias dessas 
medicações citadas no relatório com aconpanhamento 
médico, no tratamento à covid-19, foram curadas. Temos, no 
Brasil, cidades e regiões que trataram a covid-19 com 
medicações e são exemplos da eficácia, segurança e vons 
resultados desse tratamento. No Brasil, cita-se Porto Seguro 
(BA) e União da Vitória (PR), Itajaí (SC).

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sou contra ao parecer da equipe de Carlos Carvalho q 
alterou dados do estudo a fim de desmerecer o 
tratamento c medicações usadas a mais de 30anos pela 
ciência médica.

Sou a favor das drogas recombinadas e reposicionadas p 
covid19 como: ivermectina, vitaminas C e D, zinco, 
acetilsalicílico cisteina, anticoagulante androgenicos, etc. 
Esses remédios são conhecidos há anos, hora de reposicioná-
las p aniquilar o vírus covid 19, q  igual a tantos outros virus, 
mas é a velocidade do tratamento precoce é o ápice p salvar 
vida e usá-los de uma doença nova, temos remédio 
conhecidos e eficientes.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Meus familiares foram tratados com medicação precoce 
indicada para covid 19 - com acompanhamento médico 
e ficaram curadas.

Médicos que fazem uso de medicação indicada para covid 19, 
estão salvando vidas.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Deve tratar a COVID19 nos primeiros sintomas. 
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25/11/2021 Paciente Ruim Os medicamentos que o relatório diz não fazer efeito, 
salvaram as vidas de m minha família inclusive a minha.

Tratamento imediato com drogas que o relatorio mostrou-se 
contrario e acompanhamento medico salvaram muitas vidas 
jo Brasil e exterior

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Não Não 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Boa Devem manter os medicamentos que comprovamente 
salvaram meus pais, irmãos, tia, cunhado e amigos. O 
tratamento já  no início dos sinais e sintomas,  
acompanhado de perto por médico (verdadeiramente 
estudioso), com posologia adequada para cada paciente 
salva vidas sim! 

Temos o direito de escolher c nosso médico qual o melhor 
tratamento. Existem já  comprovações que há tratamento p a 
COVID. Minha familia é prova viva. Negar isso é negar a 
própria  Medicina, afrontar a relação médico-paciente e 
nossa inteligência.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A opção do tratamento a ser utilizado é alternativa 
entre médico e paciente

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim,gostaria de incluir ivermectina azitromicina e 
hidroxicloroquina ao tratamento

O médico deve ter a liberdade de exercer sua profissão

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Quero apenas ratificar meu apoio às propostas contidas no 
documento Diretrizes Brasileiras para Tratamento 
Medicamentoso Ambulatorial do Paciente com COVID-19, no 
momento contido na consulta n° 90, publicada no DOU 
12/11/201., O documento contempla as intervenções 
farmacológicas para o tratamento da COVID leve, de acordo 
com as melhores evidências científicas disponíveis no 
momento de sua elaboração., Destaco a clareza do 
documento elaborado pela SBI e AMB e que este se pautou 
na Medicina Baseada em Evidências.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce salva vidas!
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25/11/2021 Paciente Muito boa Tratamento eficaz Tratamento precoce salva vidas 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Retiraria todas as recomendações contrárias às 
medicações (HCQ e Ivermectina, por exemplo) que tem 
se mostrado, cientificamente, eficazes contra o vírus 
COVID-19.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tive COVID e sou prova viva de que a medicação 
(hidroxicloroquina, azitromicina, ivermectina, corticoide, 
zinco e vitamina D) é eficaz no tratamento da doença nos 
primeiros sintomas. Consegui combater a doença e não 
evolui para forma grave!!!!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa "Acho que seria importante incluir neste documento 
técnico o ""grupo de gestantes"", haja vista que este 
grupo de vulneráveis representa expressivo número no 
território brasileiro e, no ano de 2020, tivemos 
aproximadamente 1000 gestantes. Em geral,  esta 
população alvo é excluída de estudos clínicos 
randomizados, além de apresentarem  particularidades  
quanto ao uso de determinados fármacos e, 
peculiaridades do estado gestacional. Considerar incluir 
o item profilaxia antitrombótica neste grupo."

Inclusão pelo SUS  de Ac Monoclonais (Banlanivimabe, 
Casirivimabe, Etesevimabe, Imdevimabe, Regdanvimabe), 
pois ECCR demonstraram dentre os desfechos dos estudos 
significativa redução na IH por COVID grave quando 
administrados na 1a semana  da doença;, Inclusão pelo SUS 
das medicações Molnupiravir  e Paxlovid , haja vista que  
quando administrados  nos primeiros 5 dias de sintomas do  
COVID nos  indivíduos com fatores de risco, reduzem 
significativamente a gravidade da doença., *SUS- Sistema 
Único de Saúde, *ECCR - estudo clínico controlado 
randomizado, *IH- infecção hospitalar, 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Eu e minha família fizemos o tratamento imediato com 
acompanhamento médico e 2 fases da Covid, sem 
internação. Fomos curados e com alta contagem de 
anticorpos, imunidade humoral Imunoscov19 acima de 
200, no meu caso 281, sem uso de vacina.

É necessária assistência imediata aos doentes, independente 
do PCR, com acompanhamento médico. No meu caso foi 
tudo por consulta on-line, telemedicina.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim A favor da inclusão de fármacos Ivermectina, 
anticoagulantes, antiandrogênicos, zinco, vitaminas D e C

Contra parecer do grupo de Carlos Carvalho
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Medicamentos como Ivermectina devem ser usados na 
covid, visto as inúmeras publicações favoráveis. Cuidei 
de pessoas que usaram Ivermectina e estão muito 
bem!!!! Eu também usei!!! Além dela, usamos 
hidroxicloroquina e azitromicina!!! Ninguém internou!!! 
Todos bem!!! Todos deveriam usar!!!

O texto é longo e não ressalta a eficácia dois remédios que 
estamos usando! Ivermectina salva vidas! Hidroxiclooroquina 
salva vidas! Azitromicina salva vidas! 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Não faz sentido aguardar a manifestação da doença para 
iniciar o tratamento, uma vez que é possível dotar o 
organismo de mecanismos de defesa !

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Quem deve decidir é o médico em conjunto com paciente 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Incluir os medicamentos usados no tratamento precoce 
que tem salvo muitas vidas.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa O documento contempla as mais adequadas estratégias 
farmacológicas para o tratamento  ambulatorial de 
casos da COVID 19 de forma consistente a partir de 
trabalhos científicos robustos baseados a maioria em 
ensaios clínicos randomizados . Portanto pautado em 
Medicina baseada em Evidência atualizada até o 
momento da sua elaboração. A não inclusão nestas 
diretrizes  dos anticorpos monoclonais assim como os 
antivirais orais recentemente disponibilizados foi 
assertiva, já que os primeiros tem apresentação 
endovenosa e alto custo para serem incorporados pelo 
SUS no manejo ambulatorial ,e os antivirais orais como 
monupiravir e paxlovid ainda necessitam de melhor 
avaliação quanto a custo-benefício para sua 
disponibilidade pelo SUS. Assim entendemos que neste 
momento o conteúdo elaborado apresenta excelência 
científica. Não havendo necessidade de realizar 
alteração ou inclusão de informação a mais ao texto.

Diante de uma doença infecciosa nova no manejo , e 
desafiante em muitos aspectos, a perspectiva de estudos do 
tipo ensaio clínico randomizado para investigação de novos 
fármacos, muitos deles com ação antiviral, será uma 
realidade , portanto , o documento deverá ser atualizado 
regularmente diante de novas evidências científicas do 
manejo terapêutico ambulatorial. Estas Diretrizes Brasileiras 
para o Tratamento Medicamentoso Ambulatorial do Paciente 
com Covid -19 deverá ser implementada a nível nacional de 
forma prioritária para que os médicos prescritores  possam 
ter uma recomendação científica e correta que norteie o 
manejo terapêutico de seus pacientes.  

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Retirar toda menção negativa sobre tratamento inicial e 
dos remédios utilizados.

Incluir um estudo sério sobre esses medicamentos.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tenho amigos e conhecidos que pegaram  covid , e que 
fizeram uso do tratamento precoce, acompanhado de 
um profissional , com total sucesso na recuperação da  
doença 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Conheço vários amigos que tiveram Covid e puderam 
fazer o uso do protocolo e se recuperaram em casa. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, o tratamento com medicações reposicionadas é 
essencial e deveriam ser recomendadas para salvar o 
máximo vidas, devem ser retiradas todas as falsas 
recomendações feitas para essas medicações.

É extremamente necessário dar atenção ao tratamento inicial.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O texto contem inverdades sobre os medicamentos, 
dizendo que não há eficácia comprovada, quando 
milhares de vidas foram salvas com seu uso.

Autonomia médica junto à decisão do paciente, devem ser 
respeitadas., Inadmissível proposta cerceando médicos e 
pacientes de terem tratamentos adequados.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Alteraria o item sobre o parecer do tratamento, pela 
seguinte razão: funciona e muito, pois tive experiência 
própria e a maior parte da família, no uso dos 
medicamentos mencionados.   Acho cruel tirar das 
mãos  dos médicos e dos pacientes, a busca pela 
oportunidade de cura. Tenho ouvido muitos relatos de 
pessoas que não precisaram  ser internados, inclusive 
eu, porque tiveram acesso a esses medicamentos, antes 
que a doença avançasse. , Não há lógica em não 
recomendar o medicamento. , , 

Penso que os médicos  tem que ter a prerrogativa de utilizar 
o tratamento que acharem necessário, com a concordância 
do paciente, como em muitas enfermidades. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Só pode ser uma associação para crime, proibir 
tratamento médico ou não permitir protocolo utilizado 
p Grandes Médicos, de grandes hospitais no mundo e 
contra a Comunidade Médica e científica mundial..

25/11/2021 Paciente Muito ruim Isso é inadmissível, porque temos conhecimento de 
inúmeros municípios no Brasil, inclusive no estado de 
Santa Catarina, onde foi adotado o tratamento precoce 
e o índice de mortalidade é praticamente zero. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Utilizamos os medicamentos do tratamento precoce e 
imediatos sem efeitos colaterais. 

Utilizamos vários medicamentos e acompanhamento médico 
e fomos curados sem apresentar nenhum efeito colateral.

25/11/2021 Paciente Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim O médico deveria, baseado na sua experiência clínica e 
em sólidos estudos científicos sem conflito de interesse, 
ter a liberdade de prescrever medicamentos para salvar 
vidas.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, gostaria que fosse acrescentado as medicações já 
utilizadas em muitos países, com bons resultados, pois o 
tratamento mais eficaz é feito no início da enfermidade.

A doença pode ser tratada ambulatorialmente para evitar o 
processo inflamatório na maioria dos casos, por que não fazê-
lo?

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Um absurdo querer tirar a autonomia médica de resolver 
qual tratamento deve ser administrado ao paciente. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É muito importante que sejam feitos e desenvolvidos 
têxtes, remédios e estudos para cura da Covid 29 

Permitam tratamentos experimentais 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de incluir TODAS as informações e estudos 
existente3s sobre tratamento precoce e todas as 
medicações e drogas disponíveis para tal.

"O estudo apresentado estimula um protocolo ""mandeta"" 
de tratamento tardio, vai pra casa e volta quando estiver mal. 
Esse procedimento foi criminoso e responsavel por muitos 
óbitos. Minha família e eu e MILHÕES de pessoas graças a 
Deus e ao trabalho responsavel de milhares de médicos 
tratamos a doença (como se tratam todas) precocemente, 
assim que descoberta a contaminação pelo Covid-19."

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Temos que usa todas as medicações que existem hoje 
sendo offlabel ou não para o tratamento da covid-19.

Meus filhos, irmas e sobrinhos pegaram covid-19 e realizaram 
tratamento domiciliar com medicações offlabel e nenhum 
precisou ser internado.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Interferir na atuação do médico é algo anti Ético e 
inconstitucional.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria que incluíssem os artigos científicos do mundo 
inteiro e o relato de médicos do mundo inteiro que 
salvam milhares de vidas com o tratamento precoce.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Desconsiderar o tratamento no momento difícil que nós 
estamos passando acho que não é uma escolha boa

Eu minha esposa meus quatros filhos meus irmãos tios 
primos irmãos da minha esposa umas 40 pessoas todos nós 
pegamos covd todas nós fizemos ou tratamento graças a 
Deus deu certo não morreu ninguém da nossa família

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Acho que deve ser revista esta proposta apresentada 
pela CONITEC. Pois deve ser orientado tratar o pacientes 
nos primeiros sintomas e com todas as medicações que 
existem de forma offlabel ou não(Vit D, 
hidroxicloroquina, azitromicina, corticóide, zinco, 
colchicina, etc). Individualizando caso por caso.

Tenho amigos e familiares que pegaram a covid-19 e foram 
tratados em casa com as medicações e suplementos de forma 
off label.

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não concordo com o uso de medicamentos sem respaldo 
científico.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Regular A doença tem q ser tratada

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim INCLUAM IVERMECTINA! Documento ABSURDO, sou 
médico e este documento deve ser anulado.
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Eu e minha família fomos tratado com medicamentos 
paratos e acessiveis quando tivemos covid 19 em agosto 
de 2020. Fomos curado do vírus. Acreditamos no 
tratamento imediato e precoce da doença. 

Conheci várias pessoas que foram tratados com 
medicamentos antivirais e reconhecidos a anos no Brasil. E 
foram curados da covid 19. , O paciente tem o direito de 
escolher junto com seu médico o tratamento que deseja e 
que seja acessível. A auto omia médica deve ser respeitada. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim CLARO QUE SIM. ALTERARIA TODAS AS 
RECOMENDAÇÕES CONTRÁRIAS ÀS MEDICAÇÕES DE 
TRATAMENTO PARA COVID EM NÍVEL AMBULATORIAL E 
RETIRARIA TODAS AS FALSAS RECOMENDAÇÕES QUE 
FIZERAM CONTRA ESSAS MEDICAÇÕES.

SIM. PODERIAM DAR MAIS ATENÇÃO AO TRATAMENTO 
INICIAL.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

25/11/2021 Paciente Muito ruim não não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Malditos comunistas inimigos de Deus e da vida humana 
negam tratamento precoce e tiram a liberdade do povo. 

 

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Covid-19 tem tratamento com os medicamentos do 
tratamento precoce como Ivermectina e outros que 
fazem parte do kit que já salvou tantas vidas!!! Precisam 
ser reconhecidos pelos órgãos públicos e as pessoas 
precisam receber este tratamento que salvam vidas!!!

Tratamento Precoce, Sim, pois Salvam Vidas!!!

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Dar especial atenção ao tratamento com medicações 
reposicionadas eficazes.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Eu e familiares fizemos p uso do tratamento imediato 
para combater os sintomas da doença e todos se 
recuperaram.

É um absurdo querer proibir algo que está salvando vidas.
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim É necessário estudar outros trabalhos. Drogas 
reposicionada foram usadas com bons resultados aqui. 
Em outros países também há bons resultados com elas. 
São drogas seguras para o médico prescrever., 
Corticóide na fase certa com indicação médica tem 
excelentes resultados na COVID. Essa proposta engessa 
a atuação do médico frente a essa patologia. 
Ivermectina deve ser incluída na proposta.

Rever o parecer, muitos trabalhos mostrando bons 
resultados foram excluídos.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tomo por indicação de cardiologista a vitamina D. Por 
conta tomo invermectina. Muitos a minha volta tiveram 
Covid, mas eu não. Funcionou.

Acho que chega de tratarem essa doença  diferente. Toda 
doença,  até que se tenha algo específico  usamos o que 
conhecemos e que minimiza problemas, desconfortos e 
sequelas. Deixem médicos e pacientes definirem o que é  
melhor.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, todos os medicamentos citados na consulta devem 
ser utilizados no tratamento imediato da covid 19

Há vários estudos demonstrando eficácia e segurança dos 
medicamentos.

25/11/2021 Empresa Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Levar em consideração ao que já foi feito, 
satisfatoriamente. com os pacientes 
brasileiros.                               

"Sim.....a falta de consideração com a classe médica 
brasileira, que fez milagres, aonde não tinha uma  
""assistência adequada""., Lembrar que estão tratando de 
assunto muitíssimo sério, vidas humanas!, , "

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Os pacientes tratados com a associação de medicamentos e 
nos primeiros dias, apresentam uma redução significativa de 
necessidade de internação e de mortes

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Acredito que a CONITEC não deva restringir ou proibir a 
amplitude do profissional médico em prescrever o 
tratamento precoce a pacientes de covid!

"Sou usuária deste tratamento precoce desde março de 
2020, optei por não me vacinar dado a comorbidades sérias 
que tenho e a efeitos colaterais sérios que essa vacina 
manipulada em pouco mais de um ano pelas grandes 
fármacos possue e vem demonstrando (mesmo com as 
diversas maneiras com que os órgãos reguladores vêm se 
mantendo em silêncio ou omitindo em trazer a VERDADE 
para a população!...) Então, eu ROGO A VOCÊS QUE PELO 
AMOR DE DEUS - PAREM DE PERSEGUIR ESSES MÉDICOS QUE 
TENTAM MAIS QUE TUDO - HONRAR O MANDAMENTO DE 
HIPÓCRATES, QUE É O DE ""SALVAR VIDAS""! A VACINA NÃO 
É A CURA DEFINITIVA!...MAS O TRATAMENTO PRECOCE, 
SIM!...E EU SOU A PROVA VIVA DISSO!, POIS TENHO 2 FILHOS 
QUE TRABALHAM EM HOSPITAL, NA LINHA DE FRENTE NO 
COMBATE AO VÍRUS!... ESTÃO EM CONTATO DIRETO COM 
PACIENTES!...E MESMO OBRIGADOS A TOMAR A VACINA POR 
NORMA DO HOSPITAL - FAÇO O TRATAMENTO PRECOCE 
COM ELES TBM...E NUNCA PEGARAM COVID!...NEM 
TAMPOUCO TROUXERAM PRA DENTRO DE CASA, E 
CONTAMINARAM A MÃE!, SEJAM CONSCIENTES! SEJAM 
JUSTOS COM MÉDICOS QUE SÓ FAZEM VALER SUA INTUIÇÃO, 
SEU SABER, SEU CORAÇÃO..., SEM MAIS..., ELAINE"

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Quero que os profissionais olhem para o mundo e 
percebam de que lado da história estão. , Quero 
tratamento precoce, esse é o segredo de 21 milhões de 
pessoas curadas., Sou favorável e quero ter o direito ao 
tratamento precoce.

Rezo para que ponham a mão na consciência e lutem pela 
verdade, pelo bem e por salvar vidas.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Ruim Acrescentar q o tratamento precoce adianta, resolve, 
salva vidas simmm!!!!!

tratamento precoce salva vidas sim. melhor q mandar ir p 
casa morrer

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Abram um canal,  para que os médicos apresentem os 
seus próprios casos. 

Gostaria de que os médicos fossem ouvidos,  pois desde 
muito cedo aprendi que a clínica é soberana.  Tratamento 
precoce funciona. Meu filho,  filha, genro,  irmã,  foram 
tratados. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Alterar Fui curado dessa doença, tomando Azitromicina, ivermectina, 
corticoide, zinco e anticoagulante.

25/11/2021 Paciente Muito ruim COERÊNCIA  SERIEDADE NAS AÇÕES

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que fosse alterado todo o impedimento ao 
tratamento inicial do covid-19. Minha família foi tratada 
com Ivermectina, azitromicina, vitamina D, zinco e 
Corticóide. 

Graças ao tratamento inicial do covid-19, minha família e eu 
estamos bem, graças a Deus. Não tirem a oportunidade de 
inúmeras vidas de se salvarem com o tratamento inicial 
contra o covid-19.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Retirar todo o conteúdo que informa a não possibilidade 
de tratamento ambulatorial imediato, e de negativa de 
existência e uso de medicamentos que têm sido 
utilizados para tratar pacientes com sucesso por 
inúmeros médicos no país. Também retirar as 
recomendações de procedimentos sabidamente 
ineficazes e capazes de agravar a enfermidade como 
aguardar sintomas mais graves ou medidas de Lock Dow 
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de dizer que N concordo , porque fui salva pelo 
tratamento precoce , eu e minha família amigos e 
conhecidos foram salvos. Porque faço a quase dois anos 
o tratamento profilático , todos nós fazemos, minha 
saúde está bem e a de todos que fizeram ,se curaram, e 
fazem o tratamento profilático. Eles estão de parabéns 
pelo conhecimento e toda atenção e cuidados que teem 
com seus pacientes, humanistas .  Que adianta ter teoria 
que na prática N funciona ou funciona com 
precariedade? São esses outros médicos que são contra 
a esse tratamento.  Eles teem a teoria e a observação  
prática nota 1000, N se preocuparam em cobrar nada, 
verdadeiros anjos, diferente dos outros que N 
honraram  o juramento do dia de sua formatura , uns 
medrosos e outros corruptíveis .  Esse é o tratamento 
que salva vidas , esse é o tratamento correto para covid-
19.  Por isso tudo N concordo. 

Deixem os interesses  do que for de lado, tenham ética , 
sejam humanos e humildes . 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Incluir drogas para tratamentos precoce

25/11/2021 Paciente Muito ruim
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim, gostaria que essas recomendações não fossem 
aprovadas. Há evidencias aqui e no exterior em sentido 
contrário a esses estudos. Em relação, por exemplo, a 
ivermectina, o Japao, México, India possuem exemplos - 
incusive práticos- de eficacia do medicamento. 
Anticorpos monoclonais também sao usados com 
sucesso nos Estados Unidos. A combinação de alguns 
medicamentos, cuja recomendação ora se deseja ver 
negada, tem salvo e tratado muitas vidas no planeta 
nesse periodo de 2019 a 2021.  Não recomendar seu 
uso, como agora deseja o CONITEC, é uma medida que 
vai de encontro ao juramento de Hipocrates, Ainda que 
o CONITEC nao os tenha citado, para todos os 
medicamentos citados nas Diretrizes, há estudos 
cientificos publicados nas melhores revistas científicas  e 
medicas duplo cego randomizados que dispõem em 
sentido contrario ao ora preconizado nas diretrizes do 
Conitec.  Alie-se esse fato à constatação em novembro 
de 2021 que a eficácia das vacinas declina muito 
rapidamente, de forma que mesmo pessoas vacinadas / 
imunizadas necessitam de tratamento hospitalar. Nessas 
hipóteses deve haver a utilização permitida e 
recomendada de medicamentos reposicionados! 

Sim, gostaria apenas de comentar que alternativas de 
tratamento médico com medicamentos reposicionados são 
indispensáveis, principalmente diante da constatação de que 
as vacinas não possuem a eficácia inicialmente alegada pelos 
fabricantes e ´prometidas pelos governos e suas agencias 
reguladoras. Essa afirmação é decorrente também da análise 
de varios estudos publicados em revistas, mas também esta 
presentes em apresentações mais atuais do CDC e FDA 
americano e da autoridade europeia (EMA). 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Os médicos têm que ter liberdade para tratar seus 
pacientes; foram muitos os que demonstraram sucesso 
no, tratamento imediato da covid, evitando internações. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim .... Srs. , não vi nenhuma pesquisa de campo que apoiasse o 
embasamento de descartar totalmente remédios inclusive 
anticoagulantes quando já é sabido que a proteína Spike 
causa efeitos coagulatórios. É prematuro concluir pelo 
descarte Srs. O estudo é apenas uma postura unilateral sem 
demonstrar as várias vertentes científicas em andamento.  E 
mais, caso no futuro sejam reconhecidos alguns desses 
medicamentos,  por ser conclusivo o relatório pela ineficácia, 
os srs se colocam na condição de responsáveis por orientar o 
não uso. Faço essas ponderações na certeza de que a 
consulta pública merecerá adequada reflexão. 
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de dizer que como paciente de COVID 19 em 
Janeiro de 2021, fiz uso de medicamentos como 
Ivermectina, Azitromicina, e Corticoide. Fui tratada logo 
q testei positivo, mas antes ao teste, eu mesma me 
detectei com a perda do  olfato e do paladar e 
imediatamente procurei minha médica q entrou com 
todas essas medicações mediante exame de sangue e 
em menos de 7 DIAS EU ESTAVA CURADA SEM QQ 
SINTOMAS OU AVANÇO DESSA DOENÇA TRAZIDA POR 
VÍRUS CHINÊS! Sou a favor do tratamento PRECOCE, 
simplesmente porque funciona e é EFICAZ QDO 
TRATADO NA HORA CERTA! Só tenho q agradecer por 
ter tido o tratamento adequado e na hora certa, e não 
fiquei em casa esperando ter falta, com o fica em casa 
como recomendou o tal MANDETTA Q SÓ FEZ ATRASAR 
E CAUSOU MUITO MAL A TODOS Q ACREDITARAM NA 
SUA FALÁCIA e não procuraram MÉDICOS 
VERDADEIROS, PROFISSIONAIS RESPONSÁVEIS COMO EU 
PROCUREI  E QUE DEVEM SER RESPEITADOS POR 
ESTUDAREM ANATOMIA EM MEDICINA E NÃO SEREM 
POLÍTICOS CURIOSOS PARA  LIDAR COM 
COVID!                         Hj COVID é uma  doença VENCIDA! 
Há tratamento e para isso HÁ medicos pela VIDA! Estes  
SÃO A ÚNICA FORMA DA GENTE PODER TER 
SEGURANÇA NA BUSCA DO TRATAMENTO! Uma vez q há 
tratamento não há pq servir de experimento! Sejamos 
mais responsáveis e lúcidos com nossas crianças, jovens, 
adultos e idosos! Vamos procurar tratamento adequado 
ouvindo opinião MÉDICA, não de políticos que só 
fizeram besteiras causando mais o pânico do q a busca 
pelo tratamento q cura e salva recuperando cada um. 
TRATAMENTO Q RECUPEROU TANTAS PESSOAS, 
inclusive minha mãe hj com mais de 90 anos tbm testou 
COVID positivo no mesmo dia em que eu testei e a 
mesma médica foi quem nos cuidou prontamente! Eu 
recebi receita para as medicações acima supracitadas e 
minha mãe pela idade avançada  recebeu receita para 
outras medicações, inclusive administrado tbm outro 
antibiótico como Zinatt de 500 mg a cd 12 hrs e 
anticoagulante como Elequiz, corticoide e Azitromicina! 
Pela idade avançada, após tomografia computadorizada 
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a pedido sacuda médica em questão, ficou uma noite 
internada para poder fazer medicações endovenosas e 
não ficou + q 24 hrs no hospital! Voltou pra casa 15 hrs 
depois com acompanhamento remoto de homecare que 
foi um espetáculo! Os enfermeiros e médicos q nos 
atenderam no monitoramento à distância ficaram 
surpresos com a recuperação da minha mãe q 
respondeu prontamente ao tratamento designado pela 
médica dela e pela junta médica da geriatra em questão 
e toda equipe médica do monitoramento citado. FOI 
UM SUCESSO!!! Felizmente, aqui estamos para poder 
contribuir com esse depoimento e esperamos poder 
ajudar muita gente a se convencer q qdo há tratamento 
adequado,  quanto mais precoce e cedo por parte dos 
médicos e pacientes o sucesso de plena recuperação é 
garantido com total eficácia, sem necessidade alguma 
de utilizar seres humanos em experimentos !  Grata pela 
contribuição aqui deixada!  

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Possibilidade de optar pelo tratamento precoce e preventivo 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Ruim Não. Não.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Inadmissível , numa situação de Saúde , que a classe 
Médica não tenha a sua liberdade de procedimento 
garantida . É competência do CFM ., 

"Tenho 83 anos . Sou Química Industrial e professora 
aposetada pela UFRRJ . Faço , por opção minha o preventivo 
com Ivermectina desde 08/20 . Em 05/21 , tive o Covid e 
procurei a UPA , onde resido , no segundo dia de sintomas e 
segui o tratamento com ivermectina / azitromicina/ 
predinisona Passei tranquila pela situação . Lógico que 
tomava diáriamente , desde o início da "" pandemia ""  , vit 
D3 , vit C / Zn  , sol , muito sol e ar puro . Máscara ?! Só nos 
locais onde era impossível ir sem ela . E estou , até hoje , 
passando muito bem , obrigada . E , lógico que quero isto 
para todo o povo do meu país ."

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Tratamento precoce ou inicial tem sido muito útil. 
Temos centenas de evidências no círculo familiar e de 
amizades 
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, alteraria todas as recomendações contrárias as 
medicações para covid a nível ambulatorial inicial e 
tiraria todas as falsas recomendações que foram feitas 
contra essas medicações

Necessário dar importância ao tratamento inicial pois foi este 
tratamento que salvou a minha vida. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Não Não 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Tratamento preventivo salva vidas. Não. 

25/11/2021 Paciente Muito boa Como leigo, farei apontamentos bem objetivos, frutos 
da minha observação ao Relatório de Recomendações:, , 
RECOMENDAMOS NÃO UTILIZAR: , A palavra chave de 
todo o relatório é recomendação para não utilização de 
qualquer medicamento., , RECOMENDAMOS UTILIZAR:, 
Sugiro refazer o relatório com estudo indicando a 
inclusão de recomendações com um rol de 
medicamentos eficientes para que os profissionais de 
saúde possam fazer o tratamento preventivo. Tal 
medida em muito contribuirá para a redução dos atual 
quadro de covid em meu município., , EFICÁCIA DAS 
VACINAS:, Sugiro que a equipe do relatório também faça 
estudo para verificar a eficácia das vacinas., , Tal 
sugestão tem por base que as vacinas oferecidas até o 
momento não produzem 100% de eficácia de proteção e 
sequer é possível comprovar o grau de eficácia 
informado pelos laboratórios., , Em diálogo com 
familiares, amigos e redes sociais, verifica-se que os 
casos de covid atual no nosso município são produto de 
pessoas que não tomaram vacina bem como de pessoas 
que já tomaram as duas doses recomendadas.

EXPERIÊNCIA PESSOAL:, , Contraí covid em julho/2020 e 
imediatamento iniciei tratamento preventivo por indicação 
médica por 5 dias. Esse período foi insuficiente sendo 
necessário retornar e fazer tratamento preventivo por mais 7 
dias, vez que meu pulmão ja tinha certo grau de 
comprometimento., Não foi necessário internação, uma vez 
que reagi muito bem ao tratamento., , Infelizmente perdi 
parentes (faixa etária 20 e 40 anos) por não ter feito o 
tratamento preventivo ou iniciado após alguns dias sentindo 
os sintomas., , Atualmente no município há o crescimento 
dos casos de covid, refletidos nos laboratórios (solicitação de 
exames de covid), hospitais (internações) e UTIs. Tenho me 
mantido longe da covid com tratamento preventivo.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim
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25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Pela autonomia médica prevista em lei., Todas as 
possíveis terapias e medicamentos reposiciinados deve 
ser usados para curar e salvar vidas. Todos!!!!!!!

Não aceitamos ditaduras burocráticas no exercício da 
medicina. 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Usei ivermectina e não precisei ser hospitalizada 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Ruim Gostaria de sugerir que o benefício da dúvida de eficácia 
fosse usado a FAVOR e não CONTRA os fármacos com 
possível efeito positivo no tratamento ambulatorial da 
COVID-19 - sobretudo se tratando da Ivermectina,e 
Busesonida

Dados de artigo publicado na Lancet, oriundos de 250.000 
internações hospitalares no Brasil - durante a primeira onda 
e coletados do sistema de vigilância do Ministério da Saúde, 
mostram um cenário hospitalar trágico, sobretudo na análise 
de sobrevida de pacientes em ventilação assistida: 
somente14% sobrevivem. Sendo assim, e considerando a 
excepcionalidade do momento atual, temo que esse 
posicionamento do Conitec, ao não recomendar 
reposicionamento de fármacos baratos e seguros, mas com 
eficácia baixa ou ainda duvidosa, tira do paciente assistido 
pelo SUS a possível chance do benefício, o que, infelizmente,  
poderá favorecer a uma maior ocorrência de maior 
agravamento e mais desfechos letais para está população. 
Esse direito do paciente chama-se PERDA DE UMA CHANCE! 
Por que não recomendar a decisão compartilhada nas 
situações de dúvida? Considero muito mais digno e humano 
do que simplesmente cruzar os braços e deixar o paciente 
grave à mercê da rede hospitalar - sabemos a fragilidade 
dessa área no quatro cantos do nosso país ! 

25/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria de deixar claro que todos os meus amigos e 
familiares ao terem COVID, inclusive eu. Tivemos acesso a 
tratamentos precoce com drogas reposicionadas. Assim 
como todos os políticos e pessoas ricas desse país tiveram. E 
sem ele, não teríamos obtido êxito. Estaríamos mortos. Ora 
ora, temos agora a Influenza acometendo muitos brasileiros, 
e esses estão tendo tratamento precoce, então porque para 
o Covid não pode ? Deixar às pessoas sem tratamento além 
de ser um genocídio é desumano. 
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25/11/2021 Paciente Muito ruim Fui infectado pelo covid 19, e minha família quase toda 
foi.  Usamos todos estes medicamento com receita 
médica (hidroxicloroquina. Ivermectina, zinco quelato, 
azitromicina, etc), e me curei usando estas medicações.  
Temos que salvar vidas usando toda a medicação 
necessária para o tratamento inicial, antes que ocorra a 
piora.  Essa pesquisa só pode ser brincadeira, ou estão 
querendo mais mortes?  Não concordo com a proibição 
de medicamentos que estão se do usados no mundo 
inteiro e salvando vidas.

Não concordo com nada desta consulta pública. 

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Sim Adotar no Brasil o tratamento precoce...unico que cura e 
melhor q a vacina assassina.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Autonomia médica 

25/11/2021 Paciente Ruim Submeto à consideração dos Senhores a minha 
experiência., Nosso médico receitou, profilaticamente, 
vitaminas C e D, zinco e outros suplementos minerais 
como reforço imunológico. Na suspeição da infecção, 
acrescentou ivermectina e azitromicina. Realizados os 
exames e confirmada a covid_19, ficamos praticamente 
assintomáticos, quatro pessoas com idades: 12, 15, 37 e 
58 anos.

Não.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Toda minha família,  15 pessoas, foram tratadas com o 
tratamento precoce, sem nenhuma internação 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim É desumano desprezar experiências de cientistas 
médicos com tratamentos precoces ou preventivos que 
deram e estão dando resultados positivos no combate 
ao viral.

25/11/2021 Paciente Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Parem de boicotar medicamentos baratos e eficaz sim. Vocês 
estão matando pessoas pra se promover, por ganância, por 
dinheiro. Isso sim é genocídio.
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, alteraria todas as recomendações contrárias as 
medicações para covid a nível ambulatorial.

Que os medicamentos utilizados no tratamento ambulatorial 
inicial é importante porque salva vidas

25/11/2021 Paciente Muito ruim Todos da minha família usaram o tratamento preventivo 
e ficaram curados.

Ivermectina, Anitta e outros medicamentos tem diversos 
estudos comprovando a eficácia e segurança. Diferente 
dessas coisas que chamam de vacina e nem tem estudo 
comprovando a segurança.

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Todo cidadão que paga seus impostos tem o direito de 
ter todos os tratamentos a seu dispor e cabe a ele 
decidir se faz ou não.

Não

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa

25/11/2021 Paciente Ruim Eu e minha família pegamos o Covid e fizemos o 
tratamento precose com os remédios, e fomos Curado.

O tratamento precose Funciona ok.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim A proposta da CONITEC não condiz com a prática da 
Medicina ética, que preza por salvar vidas e aliviar o 
sofrimento humano

Parte da premissa errada de que não há medicação eficaz no 
tratamento ambulatorial de Covid-19, não tendo, portanto, 
qualquer vínculo com a realidade fática. Despreza, inclusive, 
diversos artigos científicos de alta relevância e qualidade.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Regular Fui testemunha de várias pessoas próximas tratadas 
precocemente e que evoluíram bem. E também 
testemunhei conhecidos sem o tratamento adequado 
que evoluíram ao óbito. 

Respeito à autonomia do médico em prescrever 
medicamentos em sintonia com seu paciente. Isso salva vidas.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Gostaria de sugerir que se alterassem todas as 
indicações contrárias às medicações utilizadas para o 
tratamento da Covid19 em nível ambulatorial

Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim A falta de estudos de vários medicamentos que estão sendo 
utilizados no tratamento da doença por profissionais na linha 
de frente comprometeu  a qualidade do trabalho 
apresentado e impede a ciência de avançar baseada nos 

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa

Página 2175 de 2181



Dt. contrib. Contribuiu 
como

O que você achou desta proposta 
de protocolo ou diretriz?

Você gostaria de alterar ou incluir alguma 
informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Paciente Regular Sim, todas as medicações que o manual diz não ter 
recomendação, precisam ser dadas! 

Eu e minha família e outros conhecidos, tratamos 
precocemente com várias medicações e acompanhamento 
médico e fomos curados! Inclusive nos primeiros dias de 
sintomas, já iniciamos o tratamento e também o 
acompanhamento. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Manter os medicamentos laboratoriais no 
tratamento precoce da Covid

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Médico deve ter autonomia para receitar medicamentos 
preventivos.

Absurdo se discutir ou tentar inibir a atuação de Médicos.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Gostaria que fosse mantindo o uso dos medicamentos 
reposicionados, para tratamento da Covid 19

Tive Covid, no ano passado e graças a Deus e aí tratamento 
com as medicações reposicionadas, tive uma boa evolução 
do meu quadro de saúde. Não foi necessário internação.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim, alteraria todas as recomendações contrárias as 
medicações para covid a nível ambulatorial e retiraria 
todas as recomendações falsas que foram feitas contras 
essas medicações

O tratamento inicial salva vidas e salvou a minha

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Discordo totalmente do tratamento (ou melhor não 
tratamento) proposto. 

Já vastíssima experiência teórica e prática  que refuta 
totalmente as orientações propostas com relação ao 
tratamento. Negando o tratamento de imediato de pacientes 
com covid19, antes que haja necessidade de internação 
hospitalar, se priva o paciente do SUS de ações que iriam 
melhorar o prognóstico, diminuindo as sequelas na 
população e diminuiria imensamente a necessidade de 
internação hospitalar. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim. Alterar todas as recomendações contrárias às 
medicações no tratamento para a COVID 19, em nível 
ambulatorial e retirar as falsas recomendações que 
fizeram contra essas medicações 

Dar atenção ao tratamento inicial contra a COVID 19

25/11/2021 Paciente Muito ruim As medicaçõesE tratamento para combater a doença me 
ajudaram muito na recuperação do sars cov 2

Importante e indiscutível o uso da ivermectina, azitromicina, 
corticoide e anticoagulante

25/11/2021 Paciente Muito ruim Deve-se autorizar o uso do tratamento precose. , Passei 
pelo Vírus chinês. Usei os medicamentos off label e não 
tenho hoje nenhuma sequela relacionado as mesmas de 
outros pacientes que não utilizaram.

A vacina pode ser a solução, mas não está 100% comprovada 
eficácia. Todos vacinados estão sujeitos a contaminarem-se 
com o Vírus. , Pegar COVID todos vão pegar. Não tem como 
evitar. A praga chinesa está entre nós e não tem como 
segurar. O correto e tratar precocemente e não ficar 
aguardando ficar com falta de ar pra iniciar algum 
tratamento., 
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como
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informação ao texto? Qual(is)

Gostaria de comentar sobre algum outro aspecto?

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa Não Gostaria de ressaltar a importância das evidências clínicas nas 
orientações para avaliação e tratamento de COVID19 
realizada pelas sociedades envolvidas no documento.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito boa Não Contrair covid em 30 de abril de 2021, e recebi o tratamento 
imediato (tratamento precoce) com hidroxicloriquina, 
ivermectina, zinco, vitamina D e corticoide. Para mim me 
livrou de uma internação, pois no início chegar a ir ao 
hospital duas vezes por respiração ofegante e falta de ar. Mas 
depois se estabilizou com o tratamento indicado, o qual fiz 
em casa.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sugiro alterar todas as indicações contrárias ao uso de 
medicamentos para tratamento ambulatorial de Covid

Não

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Sim, alteria todas as recomendações contrárias as 
medicações a nível ambulatorial (inicial) e excluíria todas 
as recomendações desfavoráveis aos medicamentos 
adotados na fase inicial da covid19.

Adoção imediata do tratamento na fase ambultorial pois 
salva vidas e evita internações.

25/11/2021 Paciente Muito ruim Sim. Fomos tratados com o medicamento Ivermectina e 
tivemos bons resultados, fomos curados. 

Que o medicos da saúde e Pela vida não sejam perseguidos e 
que sejam elogiados por tratarem vidas e curarem. 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Proposta horrível, igual a fique em casa só procure ajuda 
medica quando estiver morrendo

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não Não
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25/11/2021 Paciente Muito ruim MUITAS NARRATIVAS COLOCADAS NO TEXTO. JÁ HÁ 
DIVERSOS ESTUDOS CIENTÍFICOS QUE EVIDENCIAM 
BENEFÍCIOS DOS MEDICAMENTOS, QUE VOCÊS 
MENOSPREZARAM, NO COMBATE AO MALES DE QUEM 
SE INFECTOU COM A PESTE CHINESA.

IMPRESSIONANTE COMO AS PESSOAS SE VENDEM POR 
DINHEIRO E PODER.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Sim , repeito a nós individualmente como ser uma o 
temos o direito por lei de tomar ou ingrata em nosso 
corpo apenas o que acharmos que é melhor . Grato

Autonomia médica é nosso direito, 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "O médico precisa ser respeitado no seu trato com o 
paciente. Os remédios reposicionados para a Covid 
estão tendo grande sucesso para evitar óbitos e 
internações em todo o mundo, segundo o testemunho 
de milhares de médicos. Só não ver quem não quer. 
Receita ""off label"" sempre existiu. Essa perseguição é 
ridícula, absurda e desumana. Espero ver o dia em que 
todos aqueles que por conflito de interesses 
demonizaram tratamento seguros e eficazes que 
poderiam ter salvo milhões de vidas paguem por seus 
terríveis crimes contra a humanidade."

25/11/2021 Paciente Muito ruim Não O médico precisa ser respeitado e ter liberdade

25/11/2021 Interessado no 
tema

Regular

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Não

25/11/2021 Interessado no 
tema

Boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Entendo que devem ser usados os recursos disponíveis 
para o tratamento da COVID-19, além da vacina, de 
modo que as pessoas sejam adequadamente assistidas e 
recuperem a sua saúde, ou sejam preventivamente 
atendidas. 

Não ficaram claras as razões de o Conselho recomendar a 
abstenção  de ofertar tratamentos alternativos disponíveis e 
eficazes para as pessoas com COVID-19. 
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25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Claro. Alterar todo o texto para permitir a autonomia do 
médico para prescrever tratamento precoce por 
questões humanitárias 

Retirem as falsas recomendações contra o tratamento 
precoce .

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Induzir público a cometer erros como eu mesmo votei 
errado

Não

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Médicos/as estudam e são responsáveis pelo tratamento de 
seus pacientes. Caso contrário uma máquina os substituiria. 

25/11/2021 Familiar, 
amigo ou 
cuidador de 
paciente

Muito ruim Os medicamentos para tratamento precoce fazem a 
diferença, em vários pises e mesmo dentre os 22 
milhões de curados da covid19. Medicamentos com 
patentes e de alto custo o Conitec não vê nenhum 
conflito de interesse?

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim "Vários medicamentos que foram citados como ""não 
tem evidência científica"", no entanto, existem vários 
estudos que comprovam a sua eficácia em diversas 
comunidades. Observa-se que estudo apresentado é 
tendencioso ao não analisar os resultados obtidos 
nessas comunidades e países."

Dois Prêmios Nobel de Medicina concordaram sobre a 
eficácia do tratamento precoce! E, este comitê discorda! Será 
que seus componentes tem capacidade maior que estes 
premiados? 

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim O tratamento precoce salva vidas é um absurdo querer 
proibir os médicos de usar os remédios 
COMPROVADAMENTE eficaz! Tive covid e após tomar 
Ivermectina no 3° dia eu estava recuperado.

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa
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25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não procede proibirem o tratamento ambulatorial aos 
pacientes com Covid-19. Há evidências em literatura 
médica e de vida prática que mostram que a abordagem 
terapêutica é de grande auxílio,  melhorando 
prognóstico. Leiam: Clin Infect Dis. 2020. Oriol Mitja. 
Hydroxychloroquine for Earl treatment of adults 
Witherspoon mild Covid-19.  A randomized controlled 
trial. Leiam também: Archivos de Bronconeumologia 
56(12), 828.2020., Ivermectin treatment May improve 
the prognosis of patients Witherspoon Covid-19. 

Lembremos que vacina não é tratamento, mas sim profilaxia. 

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Boa Nao

25/11/2021 Paciente Ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Lamentavelmente,  mesmo com um sem-fim de curas com o 
tratamento precoce, com o uso da Ivermectina, tem-se 
dificuldade que a medicina adote esse procedimento e entre 
na politização de um medicamento. A desinformação e o 
receituário médico inadequado tem sido os principais 
agentes de morte e não o vírus.

25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito ruim Não foi a minha experiência ao tratar pacientes 
precocemente.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito boa Meus irmãos, cunhado e amigos fizeram o tratamento 
inicial prescritos pelo médico com a medicação 
ivermectina, hidroxicloroquina e azitromicina, contra a 
covid e ficaram curados.

O tratamento inicial ou precoce com essa medicação 
realmente funciona, todos os meus parentes e amigos que 
fizeram esse tratamento com os médico ficaram curados.

25/11/2021 Paciente Muito boa

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim Retirar as recomendações de não uso do tratamento 
nos primeiros sintomas. Pois existe tratamento. 

A proposta publicada está totalmente  enviesada., Falta 
comparar com estudos que apresentam eficácia do 
tratamento início dos sintomas.

25/11/2021 Interessado no 
tema

Muito ruim
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25/11/2021 Paciente Muito ruim

25/11/2021 Profissional de 
saúde

Muito boa

25/11/2021 Paciente Muito ruim Favorável ao tratamento precoce/imediato 

25/11/2021 Paciente Muito ruim
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